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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las contestacio-
nes recibidas del Gobierno a las preguntas de los seño-
res Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

184/000063

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2007, no se registran 
obligaciones reconocidas en el «proyecto de gasto 2002 
17 38 4076 Mejora de Accesibilidad al Baix Llobregat 
(PC)».

El contrato para la redacción del proyecto se firmó 
en noviembre de 2008, y al final del ejercicio las obli-
gaciones reconocidas ascendieron a 147.484,24 €.

Actualmente está en redacción, con una partida pre-
supuestaria en los PGE de 2009 de 993,00 miles de 
euros.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/000064

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas durante el ejercicio 
2007 en el proyecto de gasto 2002.17.038.4077 «A-14 

Tramo: L.P. Lleida-Sopeira. (PC)» ascendieron a 
40.455,80 €, siendo el crédito inicial de 125.000,00 €

Durante 2008, no se registran obligaciones recono-
cidas. Dicho tramo se ha dividido en seis subtramos, 
cuya situación administrativa actual es la siguiente:

• «L.P. Lleida-Carretera Alcampell (Tamarite)»: 
Proyecto en redacción.

• «Carretera Alcampell (Tamarite)-Purroy de la 
Solana»: Proyecto en redacción.

• «Purroy de la Solana-Benabarre (E)»: Licitada la 
Asistencia Técnica para la redacción de Proyecto.

• «Benabarre (E)-Viacamp»: Licitada la Asistencia 
Técnica para la redacción del Proyecto.

• «Viacamp-Puente de Montaña»: Proyecto en 
redacción.

• «Puente de Montaña (N)-Sopeira»: Proyecto en 
redacción.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/000114

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-GCC).

Respuesta:

Durante los ejercicios presupuestarios 2007 y 2008 
las obligaciones reconocidas con cargo a la partida 2006 
17 38 0900 «Adecuación de la travesía de Castellfollit 
de la Roca», ascendieron a 500.000 €.

Este tramo fue cedido al Ayuntamiento de Castellfo-
llit de la Roca en marzo de 2007.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/000127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2007 no figura-
ban obligaciones reconocidas con cargo a la partida 
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presupuestaria 2007.17.038.0690 «N-340 Variante de 
L’ Aldea (O)».

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas ascendieron a 2.534.857,28 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/000130

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El proyecto 2007 17 38 0812 «N-340. Desdoblamien-
to en el término municipal de L’Atmella de Mar» fue 
incluido en la partida presupuestaria 2005 17 38 1014 
«A-7. Tramo: Castellón-L’Hospitalet de L’Infant (EI)».

Durante el ejercicio presupuestario 2007 no se regis-
traron obligaciones reconocidas en dicha partida.

El Estudio Informativo está en curso de obtención 
de la Declaración de Impacto

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/000144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Durante los ejercicios presupuestarios 2007 y 2008 no 
se registraron obligaciones reconocidas ni compromisos 
con cargo al proyecto de gasto 2007.17.038.4195 «Amplia-
ción paso subterráneo del ferrocarril en Vimbodí».

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001085

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico, y Gon-
zález Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, hasta el 30 de marzo, fecha 
solicitada por Su Señoría, no se registraron obligaciones 
reconocidas con cargo a la partida consignada en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2004.17.38.4615, «Auto-
pista AP-46 Alto de las Pedrizas-Málaga».

Las obras se encuentran en ejecución, con cargo al 
concesionario.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

En la actualidad está finalizando la construcción de 
la presa de Melonares sobre el río Viar, cuyo objetivo es 
garantizar el abastecimiento de agua a Sevilla y su área 
metropolitana. Esta presa estará destinada al abasteci-
miento de agua a la ciudad de Sevilla y al refuerzo de 
los regadíos existentes en la zona, para que 38 munici-
pios y más de 1.220.000 habitantes tengan garantizado 
el consumo.

La presa de Melonares ha tenido un largo y com-
plejo proceso de tramitación ambiental, superior a 
diez años. Por primera vez en un proyecto de esta 
naturaleza, el presupuesto de protección ecológica 
supera el costo de la propia obra hidráulica, por lo que 
se ha contado con el apoyo de las autoridades ambien-
tales de la Comunidad Autónoma de Andalucía, de la 
Administración General del Estado y de la Unión 
Europea.

La actuación incluye una serie de medidas correcto-
ras de los efectos del proyecto sobre el entorno natural, 
que tienen como objetivo la protección de las aguas, el 
aire, la vegetación y la fauna. Así como un Plan de 
Vigilancia Ambiental desarrollado durante la fase de 
construcción de la obra.

A fecha de 31 de diciembre de 2008, las obras esta-
ban prácticamente finalizadas, pasándose después a las 
preceptivas pruebas de llenado. El grado de ejecución 
de la partida presupuestaria consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para «Presa de Melona-
res», es del 98,10%.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/001664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y la situación administrativa 
del proyecto denominado «Derechos de usos-Albercas» 
(Confederación Hidrográfica del Guadalquivir), es el 
siguiente:

Provincia
Grado de 

ejecución a
31 de marzo

Situación administrativa

Córdoba 15%
Comprometido el 80% 
del gasto

Granada 20% Comprometido el 100%

Jaén 13%
Comprometido el 72% 
del gasto

Sevilla 11%
Comprometido el 60% 
del gasto

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001665

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y la situación administrativa 
del proyecto denominado «Actuaciones de restauración 
Hidrológico-Forestal» (Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir), es el siguiente:

Provincia
Grado de 
ejecución 

31 de marzo
Situación administrativa

Cádiz 15% Comprometido todo el gasto

Córdoba 5%
Comprometido el 27% 
del gasto

Granada 16% Comprometido todo el gasto
Huelva 20% Comprometido todo el gasto
Jaén 18% Comprometido el todo gasto

Sevilla 10%
Se prevé ejecutar el 55% 
del gasto

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y la situación administrativa 
del proyecto denominado «Actuaciones de reposición 
en infraestructura hidráulica en la cuenca del Guadal-
quivir» (Confederación Hidrográfica del Guadalquivir), 
es el siguiente:

PROVINCIA

GRADO 
EJECUCIÓN
A 31 de marzo 

de 2008

SITUACIÓN 
ADMINISTRATIVA

Córdoba 31% Gasto comprometido
Granada 25% Gasto comprometido
Sevilla 35% Gasto comprometido

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y la situación administrativa 
del proyecto «Actuaciones en abastecimiento y sanea-
miento en las cuencas de la Confederación Hidrográfi-
ca del Guadalquivir» (Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir), es el siguiente:

PROVINCIA

GRADO DE 
EJECUCIÓN A 
31 de marzo de 

2008

SITUACIÓN 
ADMINISTRATIVA

Córdoba —
Comprometido el 

13% del gasto

Granada 14%
Comprometido el 

60% del gasto

Jaén 20%
Comprometido el 

gasto

Sevilla 13%
Comprometido el 

55% del gasto

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/001668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

A finales de 2008 se licitó y adjudicó el proyecto de 
la toma Cuérniga-Arjona, perteneciente a la «Mejora 
de la red de abastecimiento del sistema Víboras-Quie-
brajano».

La segunda parte del proyecto, «Resto de la Red», 
se licitará en el primer semestre de 2009.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/001669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y la situación administrativa 
del proyecto denominado «Abastecimientos», a 31 de 
marzo de 2008, era el siguiente:

PROVINCIA

GRADO DE 
EJECUCIÓN% 
a 31 de marzo de 

2008

SITUACIÓN 
ADMINISTRATIVA

Cádiz 30
Gasto total 

comprometido

Córdoba 25
Gasto total 

comprometido

Sevilla 10
Comprometido el 

30% del gasto

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/002065 y 184/020631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Se entiende que las obras a las que se refiere Su 
Señoría son las obras de emergencia que se realizaron en 
el embalse de Arenós, bajo la siguiente denominación:

• Obras de emergencia para la ejecución de un 
terraplén de contención de las laderas del embalse de 
Árenos, en el término municipal de Puebla de Arenoso 
(Castellón). Importe: 18.000.000 de euros.

El embalse de Árenos se sitúa sobre el río Mijares, y 
en su cola, y sobre su margen derecha, se encuentra 
situada la población de Puebla de Arenoso. Las inspec-
ciones realizadas evidenciaron movimientos de ladera 
en el vaso del embalse y no se descartaron posibles des-
lizamientos de la zona inferior de la ladera de la mar-
gen izquierda, frente a la población de Puebla de Are-
noso. El volumen de material que podría movilizarse se 
situaba en torno a los 2,5 millones de metros cúbicos.

En el Consejo de Ministros de 1 de abril de 2005 se 
aprobaron las obras de emergencia mencionadas, con el 
presupuesto de dieciocho millones de euros. Para estas 
obras, al ser considerada su tramitación de emergencia, 
no se realiza ninguna licitación. Los trabajos comenza-
ron el 15 de noviembre de 2005 y finalizaron el 15 de 
febrero de 2007.

Por otra parte, la Sociedad Estatal ACUAMED ha 
redactado el proyecto constructivo para la adecuación 
del embalse de Arenós, proyecto que fue sometido ya a 
información pública el 1 de noviembre de 2007, estando 
pendiente de obtener la correspondiente declaración de 
impacto ambiental, para proceder a la licitación de las 
obras, por un importe de unos 52 millones de euros.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/002102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

Las Administraciones General del Estado, Autonó-
mica y Local alcanzaron un acuerdo sobre el soterra-
miento, como la mejor opción de integración del ferro-
carril, permitiendo además liberar el corredor urbano 
ocupado por el ferrocarril.

Ello se plasmó con la firma, el pasado día 25 de 
marzo de 2008, de un Protocolo de colaboración entre 
el Ministerio de Fomento, el Ministerio de Medio 
Ambiente, la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento 
de Palencia y ADIF para la integración del ferrocarril 
en Palencia.

Las actuaciones que se llevan a cabo cumplen escru-
pulosamente toda la legislación vigente.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/003307

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Fabra, Andrea (GP).

Respuesta:

Se trata de un proyecto genérico donde se va rete-
niendo el 1% del presupuesto de cada obra que se licita.

AI final de año la cantidad global se le transfiere al 
Ministerio de Cultura.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/003443

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

La evaluación de las actividades que se llevan a cabo 
dentro del «Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado» es 
la que se recoge en el Contrato-Programa entre la 
Administración General del Estado y ADIF para el 
periodo 2007-2010, firmado el 16 de febrero de 2007, y 
que se traslada a los Presupuestos Generales del Estado 
de cada año.

Para el año 2007, la inversión asignada ascendió a 
783.120,00 miles de €, de los cuales 15.114,22 corres-
ponden a la provincia de Palencia, ejecutándose en su 
totalidad en dicho ejercicio.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/003613

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La capacidad actual de la infraestructura en el 
Núcleo de Cercanías de Barcelona no permite compati-
bilizar la implantación de trenes semidirectos con el 

mantenimiento de la frecuencia de circulaciones exis-
tente en la corona central.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/003717

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El proyecto básico y constructivo del soterramiento 
de la línea convencional Barcelona-Portbou a su paso 
por Monteada y Reixac está en fase de redacción.

Respecto al calendario previsto es prematuro ade-
lantar fechas concretas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/003895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Del conjunto de actuaciones propuestas por el Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en el 
entorno de l’Albufera, para revertir el actual estado eco-
lógico de hipertrofia y mejorar la calidad de sus aguas, 
mediante el programa A.G.U.A. Albufera, está previsto 
ejecutar para el presente año las siguientes:

• Rehabilitación del lago y del marjal.
Recuperación de la calidad de los aportes hídricos: 

Dentro de esta actuación ya han sido adjudicadas y se 
realizarán a lo largo de este año la ampliación de la 
capacidad de depuración de agua en la Estación Depu-
radora de Aguas Residuales —EDAR— de Sueca y la 
reutilización de las aguas residuales depuradas de las 
EDARs Albufera Sur y Sueca.

En cuanto a la reordenación de la infraestructura 
hidráulica de la huerta y red de saneamiento del área 
metropolitana de Valencia, que se ejecutará en dos pro-
yectos, se ha adjudicado la parte correspondiente a la 
construcción de depósitos de retención de pluviales 
(EDAP), mientras que el proyecto correspondiente al 
circuito de vaciado, a fecha de enero de 2009, estaba 
pendiente de adjudicación.
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Por otra parte, la reutilización de aguas depuradas 
de la EDAR de Pinedo, que se estructura en dos pro-
yectos de conducciones y un filtro verde, ya ha sido 
adjudicada.

Todas estas actuaciones se llevan a cabo por parte de 
la Sociedad Estatal Acuamed.

• Control de los procesos de aterramiento.
Esta actuación se centra en los tramos alto y medio 

del Barranco del Poyo e incluye las «Obras de adecua-
ción ambiental y drenaje de la cuenca del poyo vertien-
te a la Albufera». El comienzo de las obras se estima a 
finales del 2009 o principios de 2010.

• Seguimiento y evaluación.
A lo largo de 2006 y 2007 se implantaron equipos 

de medida automática para el control de parámetros 
hidromorfológicos y físico-químicos.

A lo largo de este año se continuará con los trabajos 
de seguimiento y control pero a través de la toma de 
muestras, tanto de las redes ya implantadas (hidromor-
fológicas y físico-químicas) como de la nueva red bio-
lógica, licitada y pendiente de adjudicación.

• Red de itinerarios naturales interpretativos:
Integración del barranco del Poyo en 1’Albufera: A 

lo largo del presente año finalizará la ejecución de las 
actuaciones de «Recuperación de espacios y actuacio-
nes de gestión hídrica en la desembocadura del Poyo» y 
«La mejora del uso público y educativo», consistente en 
la adecuación de 40 hectáreas como filtro verde y res-
tauración ambiental de ecosistemas naturales, así como 
adecuación para el uso educativo y de investigación.

También se aprobará el proyecto de gestión de dicho 
espacio emblemático.

Además, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el ejercicio 2008 estaba previsto un presupuesto de 
2.473.580 € para la siguiente obra:

• Proyecto y ejecución de las obras de la Estación 
Depuradora de Aguas Residuales sistema de Alzira, en 
los términos municipales de Alzira, Carcaixent y otros 
(Valencia).

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/004346

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Michavila Núñez, José María y Pizarro 
Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la relación de actuaciones finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural del Minis-
terio de Fomento, en la provincia de Ourense, en los 
años 2004 a 2008.

La financiación de estas actuaciones se ha realizado 
mediante la suscripción de los correspondientes Conve-
nios de Colaboración. En todos los casos se encuentran 
abonadas la totalidad de las aportaciones previstas por 
el Ministerio de Fomento.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL Y FINANCIADAS 
EN EL PERIODO 2004 - 2008 EN LA PROVINCIA DE ORENSE

Municipio Provincia
Anualidad 

2004
Anualidad 

2005
Anualidad 

2006
Anualidad 

2007
Anualidad 

2008
Aportación 
M. Fomento

aciones en las 
infraestructuras del 
conjunto históirico-
artístico de Pazos de 
Arenteiro-Fase II

Boborás Ourense € € € € 187.488,79 € 187.488,79 €

solidación del 
Monasterio de Melón.

Melón Ourense € € € € 946.227,73 € 946.227,73 €

Patrimonio 
Arqueológico de 
Galicia «Mundo de 
los tros»

San Amaro Ourense 800.000,00 € 725.178,40 € € € € 1.525.178,40 €

Subvenciones en la 
Provincia de Ourense

3 Exped. 800.000,00 € 725.178,40 € € 1.133.716,52 € 2.658.894,92 €

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/004855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Según consta en los sistemas de información de la 
Dirección General del Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino no había, a fecha de 
enero del presente año, proyectos relacionados con 
«Actuaciones medioambientales en el río Ara».

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/004928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, a fecha de enero del presente año, se encontraban 
en marcha actuaciones encaminadas a la supresión de 
122 pasos a nivel en la provincia de Málaga, de las que 
24 estaban en fase de obras, 89 en proyecto y 9 en fase 
de estudio.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005329

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El llamado eje transversal (carretera C-25) es una 
vía de titularidad autonómica, por lo tanto corresponde 

a la Generalitat de Catalunya determinar las actuacio-
nes procedentes sobre dicha infraestructura.

No obstante, el Ministerio de Fomento muestra su 
mejor disposición para concertar con la Generalitat de 
Catalunya cuantas actuaciones sean precisas en mate-
ria de infraestructuras, a fin de coordinar el ejercicio 
de las respectivas responsabilidades para la mejora de 
las infraestructuras y los servicios del transporte en 
Cataluña.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005342

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento ha elaborado el Plan de 
Infraestructuras Ferroviarias de Cercanías de Barcelo-
na. Este ambicioso plan incluye un importante volumen 
de medidas, como nuevas líneas, prolongaciones y 
mejoras de las líneas existentes, mejoras de señaliza-
ción, de las estaciones, etc., que van a llevar aparejadas 
unas inversiones de más de 4.000 millones de €.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento está desarrollando el 
Estudio Informativo para la duplicación de vía del 
tramo Monteada-Vic, de la línea Barcelona-Puigcerdá. 
Este documento fue sometido al trámite de Información 
Pública mediante la publicación en el BOE de 19 de 
septiembre de 2008 y actualmente se está completando 
el análisis de las alegaciones presentadas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/005349

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Dentro del Plan de Infraestructuras Ferroviarias de 
Cercanías de Barcelona y en lo que se refiere a la línea 
Barcelona-Mataro-Macanet se contempla la duplica-
ción de vía entre Arenys de Mar y Blanes en aquellos 
tramos que sea viable por su proximidad a la costa. 
Además, se prevé la mejora de la seguridad mediante la 
implantación del sistema de señalización ERTMS. Asi-
mismo, el programa de estaciones del citado Plan de 
Cercanías, prevé la mejora y adecuación de gran parte 
de las estaciones de la red, actuando sobre andenes, 
marquesinas, accesibilidad, aparcamientos, etc.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005884

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

A continuación se relacionan las diferentes actuacio-
nes pertenecientes al Programa de Conservación y Man-
tenimiento de cauces, certificadas a la fecha solicitada:

ACTUACIONES FINALIZADAS 
A 30-06-08

CAUCE
TÉRMINO 

MUNICIPAL
IMPORTE

Limpieza y acondicionamiento del 
arroyo Fuentelinar en Guijuelo

Fuentelinar Guijuelo 18.178,716

Limpieza y acondicionamiento del 
río Valmuza en Galindo y Perahuy

Valmuza
Galindo y 
Perahuy

6.695,67 €

Limpieza y acondicionamiento del 
arroyo Pinilla en Las Torres

Pinilla Las Torres 5.242,09 €

Limpieza y acondicionamiento del 
río Barbadillo en Barbadillo

Barbadillo Barbadillo 45.837,03 €

Mantenimiento y conservación de 
cauces del río Gavilanes y del 
regato El Sotillo

Gavilanes y 
El Sotillo

Sancti 
Spiritus

17.331,23 €

TOTAL 93.284,73 €

Además, se han realizado un total de 21 actuaciones 
con una inversión de 986.002,63 €.

La Sociedad Estatal Aguas del Duero ejecutó 
435.500,00 € durante el primer semestre del año 2008, 
correspondientes a la actuación «Acondicionamiento 
del río Águeda y del arroyo del Bodón a su paso por 
Ciudad Rodrigo» incluida en el Plan de Riberas Urba-
nas 2000-2006.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005891

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torme Pardo, Ana María (GP).

Respuesta:

El proyecto superproyecto «Mobiliario y enseres», 
tiene un presupuesto líquido vigente de 115.000 euros 
de los que, a fecha 31 de mayo de 2008, se habían cer-
tificado 66.259,42 euros, es decir, el 58% del total de la 
inversión prevista.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

El proyecto «Desarrollo de utilidades para las mejo-
ras de los sistemas de recaudación» tenía un presupues-
to líquido para el año 2008 de 351.000 euros de los que 
a fecha 31 de mayo de 2008 se habían certificado 
192.931,06 euros, es decir, el 55% del total de la inver-
sión prevista.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/005895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tormé Pardo, Ana María (GP).
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Respuesta:

El proyecto «Adquisición y renovación de vehícu-
los y material de transporte para la Cuenca del 
Duero», a fecha de la pregunta, tenía un presupuesto 
líquido de 650.000 euros y no se había realizado nin-
guna inversión.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales del Programa 
453 A «Infraestructuras del Transporte Ferroviario», de 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008, se 
contempla una dotación de 33.183,00 miles de euros en 
el proyecto económico denominado Plan de Supresión 
de Pasos a Nivel.

A fecha 31 de diciembre de 2008, a falta del cierre 
contable definitivo del ejercicio, se habían ejecutado y 
pagado actuaciones con cargo a este proyecto económi-
co por importe de 33.529,65 miles de euros.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006090

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torme Pardo, Ana María (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 las obligaciones reconoci-
das con cargo al proyecto de gasto 1986.17004.0955, 
«Actuaciones de conservación y explotación en Casti-
lla y León», ascendieron a 135.978.656,69 €, lo que 
supuso un grado de ejecución del 105,26% sobre el cré-
dito inicial de 129.183.820,00 €. Los pagos se han rea-
lizado en su totalidad.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006145

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia, Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, el importe de las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto 2004 16 04 
3007, «Obras en Baleares» correspondiente a la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, 
ascendió a 1.238.810,87 euros siendo la inversión prevista 
recogida en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para el ejercicio 2008 de 1.100,00 miles de euros.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Se trata de un código genérico en el que se retienen 
todos los 1% culturales de las obras que se licitan. A 
final de año la cantidad retenida total se transfiere al 
Ministerio de Cultura

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006169

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Grau Reinés, Juan Car-
los; Fajarnés Ribas, Enrique; Mercant Nada, 
María Antonia y Salom Coll, María (GP).

Respuesta:

En listado que se adjunta en anexo se detalla el 
grado de ejecución y su situación administrativa corres-
pondiente al proyecto 1998 23 06 6090 a 15/05/08, 
fecha solicitada por Su Señoría.

Las cantidades pendientes de pago se abonarán a la 
finalización del ejercicio 2008.
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ANEXO

Título Provincia
Retenido 

2008
Dispuesto 

2008
Pagado 

2008
RECUPERACIÓN AMBIENTAL DESDE PLAYA ANGUIEIRA 
HASTA PUNTA SAN BARTOLO, T.M. BARREIROS (LUGO)

LUGO  4.847,34 0 0

ACONDICIONAMIENTO COSTERO DE LAS CALAS DE 
TRÁPANA Y GALÁPAGOS EN MELILLA, (FASE I)

MELILLA  5.300,49 0 0

A.T. PARA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE RECUPERACIÓN 
Y RESTAURACIÓN AMBIENTAL DE LA LINEA DE COSTA 
ENTRE LA BALLENA Y PUNTA CANDOR

CÁDIZ 23.524,80 11.762,40

33.672,63

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006170

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María-
Antonia; Fajarnes Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida n° 2006 23 06 
0400 asignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do de 2008, a fecha 15 de mayo, fue el siguiente:

Cantidad retenida 2008: 7.121.121,56 €
Cantidad dispuesta 2008: 5.733.731,48 €
Cantidad pagada 2008: 1.006.626,66 €

La mayoría de las actuaciones se encontraban en 
ejecución a fecha 15 de mayo de 2008.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006181

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Grau Reinés, Juan Car-
los, Fajarnés Ribas, Enrique y Mercant 
Nadal, María Antonia (GP).

Respuesta:

En relación con las actuaciones del Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino se señala lo 
siguiente:

I.  PROGRAMA DE DESARROLLO RURAL DE LAS 
ILLES BALEARS 2007 - 2013, (PDR BALEARES)

En este Programa se incluyen todas las intervencio-
nes de Desarrollo Rural cofinanciadas por la U.E. 
(Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural FEA-
DER) a realizar en la Comunidad Autónoma de Balea-
res en el periodo 2007-2013. El Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino participa tanto en la 
cofinanciación de este Programa como en determina-
dos aspectos de apoyo y seguimiento al mismo, siem-
pre en coordinación con la correspondiente Autoridad 
de Gestión de la Comunidad Autónoma y con la propia 
Comisión de la U.E.

Sin embargo, no es posible relacionar todos los 
proyectos en que se materializarán dichas actuacio-
nes en cada una de las islas del Archipiélago, puesto 
que la aplicación del Programa no se presenta territo-
rializada, sino estructurada en Ejes y Medidas. Úni-
camente se hace constar que su Eje 4 «Leader» se 
aplicará a través de tres Grupos de Acción Local, 
activos, respectivamente, en Mallorca, Menorca e 
Ibiza-Formentera. Pero tampoco en este caso el Pro-
grama prevé una distribución inicial de recursos 
públicos entre los Grupos.

No se incluye, por su extensión, el Programa de 
Desarrollo Rural de las Illes Balears 2007-2013, que 
puede consultarse, para más información, en la página 
web del Ministerio:

http//www.marm.es

1.1. Medidas horizontales

Las medidas de Desarrollo Rural, a aplicar durante 
el período 2007-2013, contempladas en el Reglamento 
(CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiembre, rela-
tivo a la ayuda al desarrollo rural a través del FEADER 
son las siguientes:
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1.1.2. Instalación de jóvenes agricultores.
1.1.3. Jubilación anticipada de los agricultores y 

trabajadores agrícolas.
1.2.1. Modernización de las explotaciones agrarias.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio un Marco Nacional de 
Desarrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de 
la Comisión C (2007) 5937, de 28-11-2007, donde se 
incluyen determinadas medidas, a desarrollar con 
carácter horizontal en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural, entre las que se encuentra la medi-
da 1.1.2., citada anteriormente.

Las medidas 1.1.3 y 1.2.1, no están contempladas en 
dicho Marco, pero cada Comunidad Autónoma, si lo 
estima oportuno, puede incluirlas en su Programa 
Regional de Desarrollo Rural, a aplicar en el período 
2007-2013.

Para el citado período, la Comunidad Autónoma de 
Illes Balears tiene aprobado por la Comisión este Pro-
grama de Desarrollo Rural (PDR) donde están inclui-
das las medidas 1.1.2. y 1.2.1., con sus criterios de apli-
cación y dotaciones financieras.

1.2. Regadíos

En materia de regadíos, los proyectos previstos son 
los siguientes:

Ibiza

«Red de riego de la zona de Santa Eulalia» con una 
inversión de 1 millón de euros.

II.  LEY DE DESARROLLO SOSTENIBLE DEL 
MEDIO RURAL

La Ley 45/2007, tiene como instrumento al Progra-
ma de Desarrollo Rural Sostenible, que se encuentra en 
fase de elaboración. Las medidas de este Programa se 
aplicarán en las Islas Baleares conforme a lo que consi-
dere conveniente la Comunidad Autónoma en sus 
Directrices Estratégicas Territoriales y de Ordenación 
Rural, plasmadas en el correspondiente convenio de 
colaboración entre la Administración General del Esta-
do y la Comunidad Autónoma de las Illes Balears,

La principal actuación que se está estudiando en 
Ibiza, es la de ordenación y remodelación del frente 
costero en Figuerettes; cuyo importe se aproximará a 
los 5.000.000 de euros; existiendo además como en el 
resto de las Islas Baleares, un presupuesto para obras 
de mantenimiento y conservación, en torno al 1.000.000 
de euros anuales.

En materia de restauración hidrológico-forestal, con-
trol de la erosión y defensa contra la desertificación, la 
Dirección General de Medio Natural y Política Forestal 

del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino tiene previsto prorrogar por dos años (1 de enero 
de 2009 a 31 de diciembre de 2010) el vigente Convenio 
de colaboración que a tales efectos tiene establecido con 
la Comunidad Autónoma de las Illes Balears.

Por parte de la Dirección General del Agua se 
encuentra en proyecto la siguiente actuación:

• Proyecto de arterias generales de la desalinizado-
ra a las redes de distribución de Ibiza (por un presu-
puesto estimado de 134.508.000,00 euros).

Asimismo, la Agencia Estatal de Meteorología 
—AEMET— tiene previsto una renovación total del 
sistema de ayudas meteorológicas, en el Aeropuerto de 
Ibiza. El presupuesto aproximado es de 500.000 euros 
para los próximos cuatro años.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006213

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grau Reinés; Juan Carlos, Fajarnés Ribas, 
Enrique; Mercant Nadal, María Antonia y 
Salom Coll, María (GP).

Respuesta:

Las actuaciones del Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino a que se refiere esta respuesta 
son, exclusivamente, las contempladas en el Programa 
de Desarrollo Rural de las Illes Balears 2007-2013 y en 
las de Desarrollo Sostenible del Medio Rural.

I. PROGRAMA DE DESARROLLO RURAL DE 
LAS ILLES BALEARS 2007-2013 (PDR BALEARES)

En este Programa se incluyen todas las intervencio-
nes de Desarrollo Rural cofinanciadas por la U.E. 
(Fondo FEADER) a realizar en la Comunidad Autóno-
ma de Baleares en el periodo 2007-2013. El Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino participa 
tanto en la cofinanciación de este Programa como en 
determinados aspectos de apoyo y seguimiento al 
mismo, siempre en coordinación con la correspondien-
te Autoridad de Gestión de la Comunidad Autónoma y 
con la propia Comisión de la U.E. y todo ello, en lo que 
se refiere a los tipos de actuación previstos para los 
próximos cuatro años.

Sin embargo, no es posible relacionar todos los pro-
yectos en que se materializarán dichas actuaciones en 
cada una de las islas del archipiélago balear, puesto que 
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la aplicación del Programa no se presenta territorializa-
da, sino estructurada en Ejes y Medidas. Únicamente se 
hace constar que su Eje 4 «Leader» se aplicará a través 
de tres Grupos de Acción Local, activos, respectiva-
mente, en Mallorca, Menorca e Ibiza-Formentera. Pero 
tampoco, en este caso, el Programa prevé una distribu-
ción inicial de recursos públicos entre los Grupos.

No se incluye, por su extensión, el Programa de 
Desarrollo Rural de las Illes Balears 2007 - 2013, que 
puede consultarse, para más información, en la página 
web del Ministerio:

http//www. marm. es

I.1. Medidas horizontales

Las medidas de Desarrollo Rural a aplicar durante 
el periodo 2007-2013, contempladas en el Reglamento 
(CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiembre, rela-
tivo a la ayuda al desarrollo rural a través del FEADER 
son las siguientes:

1.1.2. Instalación de jóvenes agricultores.
1.1.3. Jubilación anticipada de los agricultores y 

trabajadores agrícolas.
1.2.1. Modernización de las explotaciones agra-

rias.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio un Marco Nacional de 
Desarrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de 
la Comisión C (2007) 5937, de 28 de noviembre de 
2007, donde se incluyen determinadas medidas, a desa-
rrollar con carácter horizontal en todo el territorio del 
Estado y, por tanto, a incluir en todos los Programas 
Regionales de Desarrollo Rural, entre las que se encuen-
tra la medida 1.1.2., citada anteriormente.

Las medidas 1.1.3 y 1,2.1, no están contempladas en 
dicho Marco, pero cada Comunidad Autónoma, si lo 
estima oportuno, puede incluirlas en su Programa 
Regional de Desarrollo Rural, a aplicar en el periodo 
2007-2013.

Para el citado periodo, la Comunidad Autónoma de 
las Illes Balears tiene aprobado por la Comisión este Pro-
grama de Desarrollo Rural (PDR) donde están incluidas 
las medidas 1.1.2. y 1.2.1., con sus criterios de aplicación 
y dotaciones financieras, que ya se han comentado.

I.2. Regadíos

En materia de regadíos, los proyectos previstos son 
los siguientes:

Mallorca

«Proyecto de aprovechamiento integral de los recur-
sos hídricos de la Comunidad de Regantes de Manacor, 
con un presupuesto de 5.785.540,66 €».

«Proyecto de utilización para el riego de las aguas rege-
neradas de Artá, con un presupuesto de 6.072.496,42 €».

Menorca

«Aprovechamiento de las aguas regeneradas de Es 
Castell», que suponen una inversión de 4.241.731,98 
euros.

Ibiza

«Red de riego de la zona de Santa Eulalia», con una 
inversión de 1 millón de euros.

Formentera

«Aprovechamiento integral de aguas residuales 
depuradas para el riego en el término municipal de San 
Francisco Javier de Formentera», con un presupuesto 
de inversión de 8.217.764,83 €.

II. LEY DE DESARROLLO SOSTENIBLE DEL 
MEDIO RURAL

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, tiene, como 
instrumento, al Programa de Desarrollo Rural Sosteni-
ble. Las medidas de este Programa se aplicarán en las 
Islas Baleares conforme a lo que considere conveniente 
la Comunidad Autónoma en sus Directrices Estratégi-
cas Territoriales y de Ordenación Rural, plasmadas en 
el correspondiente convenio de colaboración entre la 
Administración General del Estado y la Comunidad 
Autónoma de las Illes Balears.

Efectivamente, hay una serie de actuaciones previs-
tas para los próximos cuatro años, de las que se puedan 
señalar, entre otras, las siguientes:

• Continuación de las mejoras en el Cami de 
Cavalls, en colaboración con el Consell Insular. Presu-
puesto aproximado 1.000.000 de euros.

• Mejoras de accesibilidad en Cala Mesquida, en el 
término municipal de Mahón. Presupuesto aproximado 
2.500.000 de euros.

• Remodelación de los espacios anejos a la playa de 
Punta Prima, en el término municipal de San Luis. Pre-
supuesto aproximado 2.000.000 de euros.

• Además se mantendrá una cantidad aproximada 
de 1.000.000 de euros anuales para obras de manteni-
miento y conservación de la costa de Menorca.

• En materia de Restauración hidrológico-forestal, 
control de la erosión y defensa contra la desertificación, 
la Dirección General de Medio Natural y Política Fores-
tal del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, tiene previsto prorrogar por dos años (1 de 
enero de 2009 a 31 de diciembre de 2010) el vigente 
Convenio de colaboración que, a tales efectos, tiene 
establecido con la Comunidad Autónoma de las Illes 
Balears.
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• Por otra parte, el Organismo Autónomo Parques 
Nacionales es titular patrimonial en Menorca de la finca 
«Alfuri de D’Alt», que ocupa una superficie de 271.51 
hectáreas, y que ha sido adscrita por parte de Patrimo-
nio del Estado. La finca, de gran valor ambiental, se 
extiende de forma alargada desde la costa al interior a 
través de complejos costeros litorales, bosques de pina, 
acebuches y encinas y áreas de praderías y antiguas 
zonas de cultivo, combina altos valores naturales, con 
una notable componente estética y paisajística. Se pre-
tende, desde la consolidación ambiental y patrimonial 
del predio, que el mismo se convierta en un ejemplo 
piloto de desarrollo sostenible en el medio rural.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006223

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnes Ribas, Enrique, y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En el proyecto indicado, 2002 23 06 6390 «Inciden-
cias de ejercicios anteriores», perteneciente a la Direc-
ción General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar, no 
se han realizado inversiones al no ser estas necesarias.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnes Ribas, Enrique, y Grau 
Reines, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, el proyecto 
«Dirección General del Agua. Deslindes» se refleja en 
anexo adjunto.

ANEXO

Título Provincia
Retenido 

2008
Dispuesto 

2008
Pagado 

2008
Estado

A.T. CARTOGRAFÍA LAGUNAS MATA 
TORREVIEJA

ALICANTE/
ALACANT

30,05 30,05 0 Terminado

A.T. PARA LA REALIZACIÓN DE LOS 
DESLINDES DE LA PROVINCIA DE 
ALICANTE (TRAM

174.293,52 174.293,52 0 Ejecución

A.T. REALIZACIÓN RATIFICACIONES DE 
LOS DESLINDES DE LA ZONA NORTE DE 
LA PRO

151.469,97 142.439,86 0 Ejecución

A.T. DESLINDE BENISA, TEULADA Y MAS 565,88 565,88 0 Terminado
A.T. REALIZACIÓN DESLINDES TT.MM. 
DE ENIX, ALMERÍA, MOJÁCAR, VERA Y 
PULPI

ALMERÍA
28.265,46 28.265,46 0 Ejecución

A.T. DESLINDES TT.MM. DE ADRA, EL 
EJIDO Y ROQUETAS DE MAR

15.562,57 15.562,57 6.119,24 Ejecución

A.T. TRABAJOS CARTOGRAFÍA 1:1000 
PROVINCIA ALMERÍA-LEVANTE

24.097,12 24.097,12 0 Ejecución

A.T. CARTOGRAFÍA 1:1000 PROVINCIA 
ALMERÍA-PONIENTE

13.287,29 13.287,29 0 Ejecución

A.T. APOYO TÉCNICO A LOS PROY° DE 
DESLINDE AL SERV. COSTAS

27.923,86 27.923,86 0 Ejecución

A.T. DESLINDE DESDE CELORIO AL FARO 
DE TAZONES

BALEARS 
(ILLES)

866,06 866,06 0 Terminado
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Título Provincia
Retenido 

2008
Dispuesto 

2008
Pagado 

2008
Estado

A.T. DESAFECCIÓN BIENES DOMINIO 
PÚBLICO RIBADESELLA

407,64 407,64 0 Terminado

ASISTENCIA TÉCNICA DESL. DEL T.M. DE 
VALDES

951,55 951,55 0 Terminado

ASISTENCIA TEC. PARA LA REALIZACIÓN 
DE 3 TRAMOS DE DESLINDE EN T.M. 
VALDES

1.801,10 1.801,10 0 Terminado

ASIS. TEC. DESLINDE 3 TRAMOS 
OCCIDENTE DE ASTURIAS, T.M. 
CASTROPOL, Y OTROS

2.597,55 2.597,55 0 Ejecución

A.T. REAL. DESLINDE PLAYA RODILES Y 
PLAYA MISIEGO, T.M. DE VILLAVICIOSA

10.242,76 10.242,76 0 Ejecución

A.T. DESL. DEL T.M. DE EL FRANCO Y EL 
T.M. DE TAPIA DE CASARIEGO

17.250,77 17.250,77 0 Ejecución

A.T. DESLINDE TT.MM. DEL LEVANTE Y 
SUR DE MALLORCA Y RESTANTES DE 
IBIZA

606,23 606,23 0 Terminado

A.T. CARTOGRAFÍA ACTUALIZADA Y 
DESLINDE DE LA ISLA DE IBIZA

102,17 102,17 0 Terminado

A.T. CARTOGRAFÍA Y DESLINDES ISLAS 
DE MALLORCA Y MENORCA

468,67 468,67 0 Terminado

A.T. REALIZACIÓN DESLINDES EN 
VARIOS TT.MM. EN MALLORCA Y 
MENORCA

14.872,44 14.872,44 0 Ejecución

A.T. PARA LA REALIZACIÓN DEL 
PROCESO DE DESLINDE DEL T.M. DE 
BARCELONA

BARCELONA
21.450,03 21.450,03 0 Ejecución

A.T. NUEVOS DESLINDES DE SITGES 13,46 13,46 0 Terminado
APOYO JURÍDICO EN LA RECUPERACIÓN 
Y RESTAURACIÓN AMBIENTAL DE LA 
COSTA

CÁDIZ
150.825,45 107.304,51 0 Ejecución

A.T. CONSULTORÍA PARA PROYECTOS DE 
DESLINDES EN VARIOS TRAMOS DE 
COSTA EN LA

96.494,10 96.494,10 0 Ejecución

ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA 
REALIZACIÓN DE DESLINDES DE VARIOS 
TT.MM. (13)

CANTABRIA
137.461,66 137.461,66 0 Ejecución

A.T. DESL. VINAROZ, PEÑISCOLA, 
TORREBLANCA, CASTELLÓN Y 
BENICASIM

CASTELLÓN/
CASTELLÓ 290,99 290,99 0 Terminado

A.T. REALIZ. ESTUDIOS. COMPROB.
ACTUALIZACIÓN 23 DESLINDES DE 
CORUÑA

CORUÑA (A)
25.000,00 25.000,00 0 Ejecución

A.T. REALIZACIÓN 14 PROYECTOS DE 
DESLINDE EN VARIOS TT.MM.

7.278,44 7.278,44 0 Ejecución

A.T. Y CONSULTORÍA PARA 14 
PROYECTOS DE DESLINDE EN FERROL Y 
COMARCA

19.407,13 19.407,13 0 Ejecución

A.T. PARA REALIZACIÓN DESLINDES EN 
VARIAS PLAYAS (17,562 KM.)

1.303,93 1.303,93 0 Ejecución

VALORACIÓN TERRENOS DEL CLUB 
MEDITERRANEE

GIRONA
1.902,00 1.902,00 0 Ejecución
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Título Provincia
Retenido 

2008
Dispuesto 

2008
Pagado 

2008
Estado

MOD. DESL. APROB. EN GUIPÚZCOA 
COMO CONSECUENCIA ACTUACIONES 
EN EL LITORAL

GUIPÚZCOA
7.169,78 7.169,78 0 Ejecución

APOYO ADMINISTRATIVO REALIZACIÓN 
DESLINDES EN AYAMONTE

HUELVA
30.832,99 30.832,99 0 Ejecución

ASIST. TEC. REALIZACIÓN DESLINDE 
MARISMAS LAS METAS Y EL POLVORÍN, 
HUELVA

18.484,39 18.484,39 0 Ejecución

APOYO ADMINISTRATIVO DE LOS 
DESLINDES MARGEN DCHA. RÍO 
PIEDRAS, LEPE

6.216,64 6.216,64 0 Ejecución

ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA 
REALIZACIÓN DEL DESLINDE 
MARISMAS REDONDELA

19.240,37 19.240,37 0 Ejecución

ASISTENCIA TEC. PARA EL DESL. DE LA 
PLAYA DE MATALASCANAS, T.M. DE 
ALMONTE

11.012,60 11.012,60 0 Ejecución

A.T. APOYO EN LA TRAMITACIÓN 
ADMINISTRATIVA DE LOS DESLINDES 
CORRESPONDIENT

4.287,72 4.287,72 0 Ejecución

A.T. APOYO EN LA TRAMITACIÓN DE LOS 
DESLINDES CORRESPONDIENTES A LAS 
MARISM

11.800,78 11.800,78 0 Ejecución

A.T. APOYO A LOS SERVICIOS 
CENTRALES DE LA D.G.C. PARA 
REVISIÓN EXPEDIENTES

MADRID
470,47 470,47 0 Terminado

A.T. REPRESNT. SOBRE FOTOS AÉREAS 
ORTOGONALES DEL DESLINDE DPMT

8.261,77 8.261,77 0 Ejecución

ELAB. EST. TÉCNICOS JUSTIFICATIVOS 
DEL DPMT EN EL LITORAL ESPAÑOL, 
FASE I

12.853,64 12.853,64 0 Ejecución

A.T. APOYO DGC.REVISIÓN DESLINDES, 
FASE 2005 A 2007

302.339,96 302.339,96 0 Ejecución

REALIZACIÓN DESLINDES TODA COSTA 
EXCEPTO RÍO REAL A CABO PINO, 
MARBELLA

MALAGA
4.262,53 4.262,53 0 Ejecución

ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA 
REALIZACIÓN DE DESLINDE DEL TM. DE 
ESTEPONA

15.490,78 15.490,78 0 Ejecución

ASISTENCIA TEC. REALIZACIÓN 
DESLINDES EN LOS TT.MM. DE MANILVA 
Y CASARES

7.387,47 7.387,47 0 Ejecución

ASISTENCIA TÉCNICA PARA 
REALIZACIÓN DESLINDE, TT.MM. DE 
MIJAS Y FUENGIROLA

87.687,71 87.687,71 0 Ejecución

ASISTEN. TEC. REALIZACIÓN DESLINDES 
TT.MM. DE BENALMÁDENA Y 
FUENGIROLA

9.162,51 9.162,51 0 Ejecución

ASISTENCIA TEC. PARA REALIZACIÓN 
DE LOS DESLINDES DEL T.M. DE VELEZ-
MÁLAGA

24.905,52 24.905,52 0 Ejecución
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Título Provincia
Retenido 

2008
Dispuesto 

2008
Pagado 

2008
Estado

DESLINDE DEL D.P.M.T. DE LA CIUDAD 
AUTÓNOMA DE MELILLA

MELILLA
14.117,85 14.117,85 0 Ejecución

A.T. REALIZACIÓN DESLINDE D.P.M.T. EN 
LA RIBERA DEL MAR MENOR E ISLAS 
ADYACE

11:677,81 11.677,81 0 Ejecución

A.T. REALIZACIÓN DESLINDE D.P.M.T. EN 
TRAMO CORRESPONDIENTES A LOS TT.
MM. D

47.732,86 47.732,86 0 Ejecución

ASIS. TÉC. REALIZACIÓN DESLINDE 7 
TRAMOS EN LA ISLA DE 
FUERTEVENTURA,

PALMAS (LAS)
2.199,79 2.199,79 0 Ejecución

A.T. ESTUDIO ADECUACIÓN DE LAS O.M. 
APROBATORIAS DESL. ISLA G. CANARIA

6.010,12 6.010,12 0 Ejecución

A.T. APOYO A LA GESTIÓN DEL DOMINIO 
PUBLICO

272,97 272,97 0 Terminado

A.T. TRAMITACIÓN DE DESLINDE 
ZONA IV

PONTEVEDRA
3.259,89 3.259,89 0 Ejecución

A.T. REALIZ. TRABAJOS Y PROYECTOS 
GESTIÓN DEMARCAC. DE TENERIFE

257.500,00 257.500,00 0 Ejecución

ASIS. TEC. REALIZACIÓN DESLINDE 
AMBAS MÁRGENES DEL RIVERA DE 
HUELVA

SEVILLA
7.755,33 7.755,33 0 Ejecución

CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE 
LA D.G.C. Y LA UNIVERSIDAD 
POLITÉCNICA DE VALENCIA

VALENCIA
10.450,63 10.450,63 0 Ejecución

ASIST. TEC. PARA TRAMITACIÓN Y 
COLABORACIÓN EXPTES. DE DESLINDE 
EN VALENCIA

195.937,88 195.937,88 61.681,33 Ejecución

A.T. REVISIÓN Y ACTUALIZACIÓN 
CARTOGRÁFICA DESL. D.P.M.T. EN 
VARIOS TRAMOS

891,64 891,64 0 Terminado

A.T. REVISIÓN Y ACTUALIZ. CARTOG. 
DESLINDES D.P.M.T. EN VARIOS TT.MM.

667,02 667,02 0 Terminado

A.T. DE APOYO JURÍDICO A LA 
DEMARCACIÓN DE COSTAS DE 
VALENCIA

117,67 117,67 0 Terminado

A.T. TRAMITACIÓN EXPTES. DESLINDES 
TT.MM. DE CULLERA TABERNES

3.221,64 3.221,64 0 Ejecución

A.T. TRAMITACIÓN DESLINDES 
SAGUNTO, PUIG Y SUECA

497,13 497,13 0 Terminado

2.091.267,71 2.038.716,66 67.800,57

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/006298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente: Durante el año 2004, fueron 
indultados 307 penados por los 387 delitos siguientes:
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— C. La Seguridad Colectiva: 143
— C. La integridad física: 56
— C. El Patrimonio y el orden ocioeconómico: 122
— Falsedades: 24
— Otros: 42

Durante el año 2005, se indultaron 457 penados por 
los 600 delitos siguientes:

— Contra la Seguridad Colectiva: 167
— Contra la integridad física: 93
— C. El Patrimonio y el orden socioeconómico: 233
— Falsedades: 58
— Otros: 49

Durante el año 2006, se indultaron 551 penados por 
los 890 delitos siguientes:

— Contra la Seguridad Colectiva: 252
— Contra la integridad física: 121
— C. El Patrimonio y el orden socioeconómico: 341
— Falsedades: 94
— Otros: 82

Durante el año 2007 se indultaron 521 penados por 
los siguientes delitos:

— Contra la Salud Pública 229
— Contra la Integridad Física 66
— Contra el Patrimonio 104
— Falsedades 70
— Otros 52

Durante el año 2008 se indultaron 405 penados por 
los siguientes delitos:

— Contra la Salud Pública 205
— Contra la Integridad Física 51
— Contra el Patrimonio 79
— Falsedades 43
— Otros 27

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/007512

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A 31 de mayo de 2008, las obligaciones reconocidas 
con cargo a la partida presupuestaria 2001 17 38 0912 
«Autovía de Cartagena-Alumbres-Escombreras. Acceso 
a la dársena de Escombreras», ascendían a 54.655,26 €.

La cantidad certificada a origen, hasta mayo de 
2008, era de 9.376.653,56 €.

Las obras se pusieron en servicio el 14 de diciembre 
de 2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/007692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

La revisión de la planta y demarcación judicial es 
una de las principales prioridades del Ministerio de Jus-
ticia. Así lo manifestó el Ministro en su comparecencia 
ante la Comisión de Justicia del Congreso de los Dipu-
tados el pasado 26 de marzo de 2009. Con esa reforma 
se pretende conseguir un mapa judicial más racional, 
adaptado a las nuevas realidades sociodemográficas, 
capaz de dar respuesta de una forma más rápida y efi-
ciente a las cuestiones que se planteen ante la Adminis-
tración de Justicia. Con el objetivo de acometer esa 
importante tarea, el Ministro de Justicia anunció en la 
citada comparecencia la constitución de una comisión 
de expertos, integrada por personas conocedoras de la 
implantación de nuestros tribunales y juzgados y de sus 
necesidades en el territorio de España.

En cuanto al caso de Boadilla del Monte, se señala 
que ya en la pasada legislatura el Gobierno elaboró un 
anteproyecto de ley de modificación de la Ley de 
Demarcación y Planta Judicial, en el que estaba inclui-
da la creación de un nuevo partido judicial en la provin-
cia de Madrid, configurado por los municipios de 
Boadilla del Monte, Brunete, Quijorna y Villanueva de 
la Cañada, integrados actualmente en el partido judicial 
de Móstoles.

Madrid, 23 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/007693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Una de las prioridades que tiene el Gobierno, y en 
concreto el Ministerio de Justicia, es la de hacer efecti-
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vo el desarrollo de la planta judicial, con el objetivo de 
mantener su adaptación constante a las necesidades que 
surgen y puedan surgir, atendiendo, dentro de lo posi-
ble, las peticiones que, desde instancias tales como 
Comunidades Autónomas, Ayuntamientos, Delegacio-
nes del Gobierno, Tribunales Superiores de Justicia, 
Juntas de Jueces, Colegios de Abogados y Procurado-
res, etc., se hacen llegar.

Para cumplir ese objetivo, los servicios técnicos del 
Ministerio de Justicia realizan un seguimiento detalla-
do de la evolución real de la carga de trabajo de los 
órganos judiciales en funcionamiento, de modo que, en 
el momento en que se aprecie un incremento significa-
tivo de la misma, se procederá a la creación de nuevos 
órganos judiciales dentro de la programación anual 
correspondiente. Y ello en base a lo dispuesto en el artí-
culo 20.1 de la Ley de demarcación y de planta judicial, 
y teniendo en cuenta la propuesta de nuevas creaciones 
para el año 2008 efectuada por la Comunidad de 
Madrid.

En el año 2008 se crearon en la Comunidad de 
Madrid 30 nuevas unidades judiciales. Por su parte, la 
programación para el año 2009 prevé un total de 27 
nuevas unidades judiciales en esta Comunidad, de las 
cuales ya se han aprobado, mediante Real Decreto 
aprobado el pasado 13 de febrero de 2009, tres nuevos 
juzgados de lo mercantil.

Madrid, 23 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/007736 a 184/007741, 184/012226 y 184/042960

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría, 
a fecha de marzo de 2009, respecto a Planes Estatales 
de Protección Civil, se señala lo siguiente:

Riesgo Químico:

La Dirección General de Protección Civil y Emer-
gencias del Ministerio del Interior firmó el pasado año 
2008 un Convenio de colaboración con el Instituto 
Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses, estable-
ciendo un mecanismo de apoyo al responsable de este 
tipo de situaciones de emergencia, consistente en la 
puesta a su disposición, de forma rápida, prioritaria y 
con carácter permanente, de la capacidad técnica del 
Servicio de Información Toxicológica, con la presen-
cia, si fuera preciso, de un Facultativo del Servicio de 

Información Toxicológica en el Comité Asesor del 
órgano de dirección de la emergencia.

Se está actualizando el Plan Estatal de Protección 
Civil ante el Riesgo Químico.

Riesgo durante el transporte de mercancías peligrosas:

Entre las funciones básicas del Plan Estatal está el 
organizar sistemas de apoyo técnico a la planificación y 
a la gestión de las posibles emergencias, fundamental-
mente en cuanto se refiere al establecimientos de un 
mapa nacional de flujos de los transportes de mercan-
cías peligrosas, el control estadístico de las emergen-
cias producidas por accidentes y la aportación de aseso-
ramiento en cuanto a la peligrosidad de las mercancías 
involucradas en accidentes.

El año pasado se mantuvieron reuniones con perso-
nal directivo de la Federación Empresarial de La Indus-
tria Química Española (FEIQUE) a fin de añadir nuevas 
funcionalidades al Centro Español de Respuesta ante 
Emergencias durante el Transporte de productos quími-
cos peligrosos (CERET), así como perfeccionar las que 
actualmente desarrollan. Ambas cuestiones, junto con la 
operatividad que pueden proporcionar las unidades 
NRBQ de las Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad del 
Estado, constituyen la base del proceso de actualización 
del Plan Estatal de Protección Civil ante el Riesgo de 
Accidentes en él transporte de mercancías peligrosas.

Riesgo sísmico:

Se está ultimando la revisión y actualización del 
Plan Estatal de Protección Civil frente al Riesgo Sísmi-
co en el que se actualizan los protocolos de comunica-
ción con la Red Sísmica

Nacional, dependiente del Instituto Geográfico 
Nacional y, desde el punto de vista operativo, se inclu-
ye a la Unidad Militar de Emergencias.

Riesgo de inundaciones:

La Directriz Básica de Planificación de protección 
civil ante el Riesgo de Inundaciones fue aprobada 
mediante Resolución de 31 de enero de 1995, de la 
Secretaría de Estado de Interior. A dicha Normativa se 
ha incorporado la Directiva 2007/60/CE del Parlamen-
to Europeo y del Consejo de 23 de octubre de 2007 
relativa a la evaluación y gestión de los riesgos de inun-
dación (Directiva de Inundaciones). Y asimismo es de 
considerar el Real Decreto 9/2008, de 11 de enero, por 
el que se modifica el Reglamento del Dominio Público 
Hidráulico, aprobado por el Real Decreto 849/1986, de 
11 de 11 de abril.

La actualización del Plan Estatal de Protección Civil 
ante el Riesgo de Inundaciones se está efectuando 
teniendo en cuenta dichas normativas y quedará finali-
zada antes de septiembre de 2009.
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Emergencias volcánicas:

En la actualidad el Plan Especial de Emergencias 
Volcánicas del Gobierno de Canarias se encuentra prác-
ticamente ultimado y se espera que próximamente se 
pueda homologar por la Comisión Permanente de la 
Nacional de Protección Civil. Posteriormente técnicos 
de la Delegación del Gobierno en Canarias y del 
Gobierno de Canarias, procederán a elaborar el Plan 
Estatal fundamentalmente como Plan de Apoyo, al de 
la Comunidad Autónoma.

Incendios forestales:

La actualización del Plan Estatal de Protección Civil 
ante el Riesgo de Incendios Forestales se efectúa anual-
mente, con antelación suficiente al comienzo de la 
Campaña.

Y, en cuanto al riesgo de tsunamis, la Dirección 
General de Protección Civil y Emergencia ha conside-
rado en su conjunto, entre sus prioridades para esta 
legislatura la elaboración de mapas de riesgos, entre 
los que se considera los relativos a tsunamis. Para ello 
se ha creado un Grupo de Trabajo en el que están 
representados, además de la Dirección General, el 
Instituto Español de Oceanografía, el Instituto Geo-
gráfico Nacional y el Real Instituto y Observatorio de 
la Armada.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/007841 a 184/007844

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo copia de los Anexos de Inversio-
nes Reales y Programación Plurianual de los Presupues-
tos Generales del Estado de los ejercicios 2004/2007 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta correspondientes al 
Ministerio del Interior así como el detalle de las inver-
siones realizadas por el citado Ministerio en el ámbito 
temporal y territorial anteriormente mencionado.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/007929

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las propuestas de usos de la Isla de Tarifa, de acuer-
do con los relevantes valores ambientales y culturales, 
su singularidad y su pertenencia al Parque Natural del 
Estrecho, deben garantizar la puesta en valor de la Isla 
de Tarifa, de acuerdo con los principios del Plan de 
Desarrollo Sostenible - PDS.

Así, se debe favorecer la recuperación de su patri-
monio ambiental y cultural y el desarrollo de activida-
des de uso público compatibles, cuyos objetivos deben 
orientarse en torno a los siguientes fundamentos:

— Facilitar, en la medida de lo posible, la naturali-
dad del espacio y la recuperación de los valores ambien-
tales y culturales.

— Favorecer el mantenimiento de la Isla como un 
bien de dominio público, propiciando su consideración 
como espacio público y como un patrimonio valioso 
que debe ser recuperado y valorado, facilitando su 
conocimiento y apreciación por los ciudadanos y, en 
especial, por la población tarifeña.

— Responder a las expectativas que se derivan de 
la nueva situación de la isla tras el abandono de su fun-
ción militar y su vinculación a un espacio costero diná-
mico, singular y de gran interés turístico-ambiental, de 
forma que la población local de Tarifa sea la primera 
beneficiarla de las nuevas posibilidades de utilización 
de sus recursos.

— Favorecer la consecución de los objetivoss pri-
mordiales de conservación, divulgación del patrimonio 
y desarrollo compatible que subyacen en la figura de 
Parque Natural y la responsabilidad directa de la Con-
sejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía en 
la consecución de estos objetivos, de forma consensua-
da con las demás administraciones implicadas.

— Hacer partícipe de este proceso al mayor núme-
ro de agentes y colectivos sociales implicados en el 
desarrollo de la comarca, aprovechando el proceso par-
ticipativo que se abre con la formulación del Plan de 
Desarrollo Sostenible, dentro del cual se debe consti-
tuir una mesa temática específica.

— Hacer partícipe a las empresas de turismo activo 
(buceo, avistamiento de cetáceos, turismo ornitológico, 
etc.) de la comarca, de las nuevas posibilidades de pues-
ta en valor de los recursos resultantes de la estrategia. 
La presencia de un buen número de empresas de turis-
mo activo, puede constituir un motor de dinamización 
económica a tener en cuenta. No se pretende ubicar a 
las empresas en la Isla, sino que la utilicen para el desa-
rrollo de sus actividades.
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— Desarrollar una propuesta coherente con los 
principios inspiradores de las nuevas políticas de ges-
tión de las áreas costeras, por las que están apostando 
firmemente durante los últimos años tanto la adminis-
tración central como la autonómica, donde esta pro-
puesta puede convertirse en un claro referente, dentro 
de un modelo de gestión sostenible, en el marco de la 
Reserva de la Biosfera transfronteriza Andalucía-
Marruecos.

— Llevar a cabo la actuación propuesta en el Con-
greso «Bird Migration and Global Change», celebrado 
en Algeciras en marzo de 2007, relativa a la puesta en 
marcha en la Isla de Tarifa, de un centro de investiga-
ción relacionado con los distintos aspectos y las posi-
bles consecuencias que el cambio global puede provo-
car sobre las migraciones y, todo ello, dentro del marco 
de la Estrategia Andaluza de Cambio Climático.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/009377

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:   Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Abad, Raquel, y García Díez, Joaquín 
(GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del entonces Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación el 25 de junio de 2007, tiene por misión 
encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una visión 
del sector para el año 2010, los ejes estratégicos en los 
que se integren coherentemente todos y cada uno de los 
proyectos de mejora, que se desarrollen en el sector del 
vino y los productos de la vid, desde este momento y 
hasta la fecha fijada.

El objetivo es vender más y mejor en el mercado 
exterior sin olvidar el mercado interior: convertir a 
España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del sec-
tor, su profesionalización y la adecuación de la oferta a 
las demandas de los consumidores.

La gestación de esta Estrategia ha sido fruto de un 
largo proceso de debate, reflexión y análisis de la infor-
mación, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-

nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Educación y Ciencia, Industria, Turismo y Comer-
cio, ICEX) y de las Comunidades Autónomas.

Se trata de una Estrategia abierta a la colaboración 
de todos los operadores y Administraciones interesados 
en el sector del vino.

De acuerdo con lo previsto en la actuación 2.4.2, se 
fomentarán los Museos del Vino y la Red española de 
museos del vino, para lo que se tiene previsto elaborar 
un protocolo de actuación que se encuentra en fase de 
estudio.

Una vez que se haya aprobado el citado protocolo se 
dispondrá la partida presupuestaria que corresponda al 
fomento de la red, de acuerdo con las previsiones en él 
contenidas.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/009381 y 184/009382

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Abad, Raquel y García Díez, Joaquín 
María (GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del extinto Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, el 25 de junio de 2007, tiene por misión 
encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una visión 
del sector para el año 2010, los ejes estratégicos en los 
que se integren coherentemente todos y cada uno de los 
proyectos de mejora, que se desarrollen en el sector del 
vino y los productos de la vid, desde este momento y 
hasta la fecha fijada.

El objetivo global es incrementar las ventas en el 
mercado exterior sin olvidar el mercado interior, con-
virtiendo a España en líder mundial del sector del 
vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del sec-
tor, su profesionalización y la adecuación de la oferta a 
las demandas de los consumidores.

La gestación de esta Estrategia ha sido fruto de un 
largo proceso de debate, reflexión y análisis de la infor-
mación, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
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tura, Educación y Ciencia, Industria, Turismo y Comer-
cio, ICEX) y de las Comunidades Autónomas.

Se trata de una Estrategia abierta a la colaboración 
de todos los operadores y Administraciones interesados 
en el sector del vino.

En lo que atañe a las principales acciones relaciona-
das con los cuatro ejes estratégicos que integran la 
Estrategia Vino 2010, se mantienen las previstas ini-
cialmente. Si bien, si se considerase oportuno, podrían 
realizarse las pertinentes adaptaciones una vez conclu-
ya el desarrollo normativo de la Organización Común 
del Mercado vitivinícola y se desarrolle su puesta en 
práctica.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/009384

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con la intención de valorizar la chufa de Valencia, 
un producto de calidad arraigado a su zona de cultivo se 
promovió el reconocimiento de la Denominación de 
Origen Protegida «Chufa de Valencia». Esta Denomi-
nación de Origen está incluida en el registro comunita-
rio desde del 20 de febrero de 1999 mediante Regla-
mento (CE) n° 378/1999 de la Comisión de 19 de 
febrero de 1999.

Según los datos correspondientes al año 2006, se 
comercializaron en España 4.176 Tm de chufa de 
Valencia, en una superficie inscrita de 480 ha. y 20 
industrias registradas en el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen Protegida.

El destino de esta producción protegida (DOP) es 
nacional en su totalidad y su valor económico asciende 
a 7,14 millones de €. Las chufas de Valencia son un 
producto de calidad diferenciada que tiene un logotipo 
que las distingue, que contempla unos procesos de con-
trol y seguimiento estrictos y que controla su Consejo 
Regulador, por eso es un producto con mayor valor 
añadido.

El reconocimiento de esta denominación mediante 
DOP lleva pareja una protección de la misma contra 
cualquier imitación, usurpación, evocación por parte de 
los alimentos de la misma categoría que no cumplan 
con el Pliego de Condiciones de la figura.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis; Vázquez Abad, 
Jesús; Arias Abad, Raquel y García Diez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del antiguo Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación el 25 de junio de 2007, tiene por misión 
encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una visión 
del sector para el año 2010, los ejes estratégicos en los 
que se integren coherentemente, todos y cada uno de 
los proyectos de mejora, que se desarrollen en el sector 
del vino y los productos de la vid.

El objetivo general es tratar de fomentar las ventas 
en el mercado exterior sin olvidar el mercado interior: 
convertir a España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del 
sector, su profesionalización y la adecuación de la 
oferta a las demandas de los consumidores en la que 
la participación coordinada de sector y administración 
es fundamental.

La gestación de esta Estrategia fue fruto de un largo 
proceso de debate, reflexión y análisis de la informa-
ción, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, Educación y Ciencia, 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto Español de 
Comercio Exterior (ICEX)) y de las Comunidades 
Autónomas.

El grado de ejecución de la Estrategia Vino 2010 
con respecto al Eje 4 (Fomentar el desarrollo y adapta-
ción de los emprendedores vitivinícolas españoles a 
los mercados interior y exterior) se ajusta a las previ-
siones, no habiendo desviaciones significativas. 
Podrían destacarse los siguientes montantes agrupados 
por objetivos:

Objetivo 4.1: Crear un observatorio permanente 
sobre la evolución del mercado mundial del vino y los 
productos de la vid para el Sistema Vitivinícola de 
España.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino ha ejecutado el gasto previsto de 650.000 € en 
los Presupuestos Generales del Estado como subven-
ción nominativa a favor del Observatorio Español del 
Mercado del Vino que fue constituido como fundación 
el pasado 25 de marzo.
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Objetivo 4.2: Propiciar por parte de los operadores 
españoles el mejor aprovechamiento de las oportunida-
des que ofrecen los mercados.

Durante el año 2007, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio (a través del ICEX) y el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino han 
ejecutado un montante global de 7.194.594 €. Las 
acciones realizadas se corresponden con apoyo de cam-
pañas promocionales en el exterior de algunas Denomi-
naciones de Origen y programas de promoción genéri-
ca y campañas de imagen y promoción en países 
consumidores tradicionales y no consumidores.

Objetivo 4.3: Capitalizar el crecimiento del consu-
mo en Países Terceros a través de los emprendedores 
vitivinícolas españoles.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (a 
través del ICEX, principalmente) ha ejecutado con la 
colaboración del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino durante 2007 un total de 878.950 
€. Las actuaciones llevadas a la práctica son las relacio-
nadas con los programas de formación y asesoría glo-
bales PIPE (Plan de Iniciación a la Promoción Exterior) 
y APEX (aprende a exportar), Programa de Apoyo a la 
Creación de Consorcios, programa de becarios en el 
exterior, seminarios sobre la comercialización del vino 
español en determinados países y con el programa de 
apoyo Plan de Implantación en el Exterior.

Objetivo 4.4: Orientar la especialización de nuevos 
emprendedores vitivinícolas en relación al mercado 
exterior.

Objetivo 4.5: Fomentar la diferenciación de la oferta 
vinícola española para el mejor aprovechamiento de los 
distintos segmentos de mercado detectados y su ade-
cuada promoción

Las actuaciones se han desarrollado y se siguen 
desarrollando, fundamentalmente, por medios propios 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino y están especialmente relacionadas con la apli-
cación de la nueva OCM vitivinícola en lo referido a las 
indicaciones geográficas, etiquetado, prácticas enológi-
cas, medida de inversiones y promoción en mercados 
exteriores.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis; Vázquez Abad, 
Jesús; Arias Abad, Raquel y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del antiguo Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación el 25 de junio de 2007, tiene por misión 
encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una visión 
del sector para el año 2010, los ejes estratégicos en los 
que se integren coherentemente todos y cada uno de los 
proyectos de mejora, que se desarrollen en el sector del 
vino y los productos de la vid.

El objetivo es tratar de fomentar las ventas en el 
mercado exterior sin olvidar el mercado interior: con-
vertir a España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del sec-
tor, su profesionalización y la adecuación de la oferta a 
las demandas de los consumidores en la que la partici-
pación coordinada de sector y administración es funda-
mental.

La gestación de esta Estrategia fue fruto de un largo 
proceso de debate, reflexión y análisis de la informa-
ción, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, Educación y Ciencia, 
Industria, Turismo y Comercio, Instituto Español de 
Comercio Exterior (ICEX)) y de las Comunidades 
Autónomas.

El grado de ejecución de la Estrategia Vino 2010 
con respecto al Eje 3 (Adecuarse a la demanda de los 
consumidores) se ajusta a las previsiones, no habiendo 
desviaciones significativas. Podrían destacarse los 
siguientes avances agrupados por objetivos:

Objetivo 3.1.: Potenciar la investigación continua 
del mercado interior, incluyendo el canal alimentación 
y el canal extradoméstico.

Se han llevado y están llevando a cabo estudios espe-
cíficos para determinar el consumo y la evolución del 
consumo del vino español través del canal HORECA.

Dentro del Panel del Consumo Alimentario que rea-
liza el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM), se está tratando de mantener e incre-
mentar la información relativa al vino.

El MARM ha ejecutado el gasto previsto de 650.000 
€ en los Presupuestos Generales del Estado como sub-
vención nominativa a favor del Observatorio Español 
del Mercado del Vino que fue constituido como funda-
ción el pasado 25 de marzo. Algunas de las actuaciones 
previstas en este objetivo serán desarrolladas por el 
mismo.

Objetivo 3.2.: Realizar un análisis continuo de los 
caracteres organolépticos, de presentación y de imagen 
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demandados por los consumidores para orientar las 
ventajas competitivas en los mercados mundiales del 
vino.

Se ha comenzado con el diseño de futuras actuaciones.

Objetivo 3.3:. Incorporar nuevos consumidores al 
mercado interno del vino a través de la innovación y de 
la comunicación de los valores que lleva aparejados

En este ámbito conviene destacar la suscripción de 
un Convenio Marco de Colaboración con la Federación 
Española de Hostelería y Restauración que prevé desa-
rrollar aspectos específicos del vino.

Algunas actuaciones previstas en este objetivo serán 
desarrolladas por el Observatorio Español del Mercado 
del Vino.

Igualmente cabe reseñar la puesta en aplicación de 
la página web: www.alimentacion.es donde el mundo 
del vino, en especial la promoción de las Denominacio-
nes de Origen, juega un papel destacado.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010180

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:   Delgado Arce, Celso Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Abad, Raquel, y García Diez, Joaquín 
(GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del entonces Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (MAPA) el 25 de junio de 2007, tiene por 
misión encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una 
visión del sector para el año 2010, los ejes estratégicos 
en los que se integren coherentemente todos y cada uno 
de los proyectos de mejora, que se desarrollen en el 
sector del vino y los productos de la vid, desde este 
momento y hasta la fecha fijada.

El objetivo final es tratar de fomentar las ventas en 
el mercado exterior sin olvidar el mercado interior: 
convertir a España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del sec-
tor, su profesionalización y la adecuación de la oferta a 
las demandas de los consumidores en la que la partici-
pación coordinada de sector y administraciones es fun-
damental

La gestación de esta Estrategia fue fruto de un largo 
proceso de debate, reflexión y análisis de la informa-
ción, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 

participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Educación y Ciencia, Industria, Turismo y Comer-
cio, ICEX) y de las Comunidades Autónomas.

El grado de ejecución de la Estrategia Vino 2010, 
con respecto al Eje 2 (PROFESIONALIZACIÓN EN 
LA GESTIÓN DE LAS VENTAJAS COMPETITIVAS 
DEL VINO EN ESPAÑA), se ajusta a las previsiones. 
Podrían destacarse los siguientes avances agrupados 
por objetivos:

Objetivo 2.1: Convertir la orientación al consumidor 
y la protección del medio ambiente en criterios de pro-
fesionalización de los operadores vitivinícolas.

Cabe destacar las actuaciones formativas desarrolla-
das por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino (MARM) en el marco del Plan de Alta 
Formación de Gestores de Empresas Alimentarias pues-
to en aplicación durante 2007 y donde los gestores de 
empresas vitivinícolas son merecedores de una especial 
atención.

Igualmente, cabe reseñar el apoyo a los métodos de 
producción relacionados con la sostenibilidad y medio 
ambiente a través de las Medidas Agroambientales 
incluidos en los programas de desarrollo rural.

Objetivo 2.2: Generar niveles homologados de pro-
fesionalidad en los itinerarios de formación técnico-
profesional del Sistema Vitivinícola.

Se han desarrollado reuniones con el Ministerio de 
Educación para fomentar los módulos formativos de For-
mación Profesional relativos a Enología y Hostelería.

En este ámbito se señala la suscripción de un Con-
venio Marco de Colaboración MAPA-Federación Espa-
ñola de Hostelería y Restauración que prevé desarrollar 
aspectos específicos del vino.

Objetivo 2.3: Convertir la cultura de la calidad en 
los productos y en los procesos en una ventaja competi-
tiva del vino español.

Las subvenciones concedidas a certificadoras rela-
cionadas con el vino en el marco de la Orden 
APA/1676/2006 destinadas a la constitución y consoli-
dación de entidades certificadoras de productos agra-
rios y alimenticios alcanzaron, durante 2007 y 2008 los 
107.146,07 euros y 176.055,05 euros respectivamente.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino ha ejecutado el gasto previsto de 650.000 € en 
los Presupuestos Generales del Estado como subven-
ción nominativa a favor del Observatorio Español del 
Mercado del Vino que fue constituido como Fundación 
el pasado 25 de marzo.

Objetivo 2.4: Potenciar y profesionalizar las nuevas 
actividades económicas vinculadas al vino que contri-
buyan a aportar un mayor valor añadido al sistema.

Conviene destacar las actuaciones coordinadas entre 
MARM, Turespaña y los municipios Asociación Espa-
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ñola de Ciudades del Vino —ACEVIN— relacionadas 
con el enoturismo.

Igualmente cabe reseñar la puesta en aplicación de 
la página «web» www.alimentacion.es donde el mundo 
del vino, en especial la promoción de las Denominacio-
nes de Origen juega un papel destacado.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010181

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Abad, Raquel y García Díez, Joaquín 
(GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del entonces Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación el 25 de junio de 2007, tiene por misión 
encuadrar bajo un objetivo común, fruto de una visión 
del sector para el año 2010, los ejes estratégicos en los 
que se integren coherentemente todos y cada uno de los 
proyectos de mejora, que se desarrollen en el sector del 
vino y los productos de la vid, desde este momento y 
hasta la fecha fijada.

El objetivo final es tratar de fomentar las ventas en 
el mercado exterior sin olvidar el mercado interior: 
convertir a España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del 
sector, su profesionalización y la adecuación de la 
oferta a las demandas de los consumidores en la que 
la participación coordinada de sector y administracio-
nes es fundamental.

La gestación de esta Estrategia fue fruto de un largo 
proceso de debate, reflexión y análisis de la informa-
ción, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Educación y Ciencia, Industria, Turismo y Comer-
cio, ICEX) y de las Comunidades Autónomas.

El grado de ejecución de la Estrategia Vino 2010 
con respecto al Eje 1 (Competitividad en la Cadena de 
Valor Actual) se ajusta a las previsiones, no habiendo 
desviaciones significativas. Podrían destacarse los 
siguientes avances agrupados por objetivos:

Objetivo 1.1: Unificar los criterios mínimos impres-
cindibles de competitividad en los operadores tradicio-
nales del sector, con la colaboración de las Administra-
ciones Públicas implicadas en el Sistema Vitivinícola 
en España.

Se han dado comienzo a los contactos necesarios 
para la puesta en práctica de las medidas tendentes a la 
consecución de este objetivo. En este sentido cabe des-
tacar la celebración de 2 reuniones del Grupo de Traba-
jo Mixto sector administración donde uno de los objeti-
vos principales era dar comienzo a la definición de los 
criterios de competitividad.

Objetivo 1.2.: Ajustar los parámetros de producción 
vitícola a las necesidades del mercado.

Objetivo 1.3: Fomentar el establecimiento de siste-
mas de trazabilidad como indicador de competitividad 
de los operadores vitivinícolas.

Se ha comenzado con el diseño de futuras actua-
ciones.

Objetivo 1.4: Incentivar la competitividad del tejido 
empresarial vitivinícola.

La industria vitivinícola es considerada como estra-
tégica en el marco del Plan Estratégico nacional en la 
medida «aumento de valor añadido». En ese sentido y 
dentro del periodo de programación 2007-2013 de fon-
dos FEADER, el MARM ha aportado a las Comunida-
des Autónomas por Conferencia Sectorial 37.744.295 € 
en 2007 y 83.404.693 € en 2008 para cofinanciar medi-
das para el fomento de las inversiones de las Industrias 
Agroalimentarias. En 2009, en principio, se tiene pre-
visto una aportación del MARM de 45.269.490 €.

Objetivo 1.5: Garantizar el mantenimiento de los 
parámetros de competitividad entre los operadores del 
sector favoreciendo la innovación en tecnologías y en 
procesos.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino ha ejecutado el gasto previsto de 650.000 € en 
los Presupuestos Generales del Estado como subven-
ción nominativa a favor del Observatorio Español del 
Mercado del Vino que fue constituido como Fundación 
el 25 de marzo del mismo año. Algunas de las actuacio-
nes previstas en este objetivo serán desarrolladas por el 
mismo.

Durante el año 2007 y 2008 se han desarrollado los 
trabajos de coordinación del Grupo de Trabajo de 
Experimentación en Viticultura y Enología (constitui-
do en 1987), que con periodicidad anual, reúne a los 
especialistas y técnicos de los Centros de Experimen-
tación en Viticultura y Enología de las Comunidades 
Autónomas, y expertos de otras Administraciones y 
organizaciones. Los resultados de los trabajos son 
publicados a través del programa de publicaciones del 
Departamento.

Objetivo 1.6.- Propiciar el uso de las nuevas tecno-
logías para mejorar la intercomunicación.

El MARM se ha ocupado de difundir el Plan Avanza 
entre los componentes del Sistema Vitivinícola Español 
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para que los operadores puedan acceder a sus herra-
mientas.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Abad, Raquel y García Díez, Joaquín 
María (GP).

Respuesta:

La Estrategia Vino 2010, que fue presentada en la 
sede del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción el 25 de junio de 2007, tiene por misión encuadrar 
bajo un objetivo común, fruto de una visión del sector 
para el año 2010, los ejes estratégicos en los que se 
integren coherentemente todos y cada uno de los pro-
yectos de mejora, que se desarrollen en el sector del 
vino y los productos de la vid, desde este momento y 
hasta la fecha fijada.

El objetivo es vender más y mejor en el mercado 
exterior sin olvidar el mercado interior: convertir a 
España en líder mundial del sector del vino.

Para lograr este objetivo el plan se ha estructurado 
en cuatro ejes estratégicos, 18 objetivos y 58 actuacio-
nes que permitirán aumentar la competitividad del sec-
tor, su profesionalización y la adecuación de la oferta a 
las demandas de los consumidores.

La gestación de esta Estrategia ha sido fruto de un 
largo proceso de debate, reflexión y análisis de la infor-
mación, que comenzó a finales de 2004 y en el que han 
participado representantes del sector vitivinícola (orga-
nizaciones profesionales agrarias, cooperativas, federa-
ciones de empresas vínicas, consejos reguladores), del 
sector de la hostelería y la restauración y de la Admi-
nistración General del Estado (Ministerios de Agricul-
tura, Educación y Ciencia, Industria, Turismo y Comer-
cio, ICEX) y de las Comunidades Autónomas.

Se trata de una Estrategia abierta a la colaboración 
de todos los operadores y Administraciones interesados 
en el sector del vino.

De acuerdo con lo previsto en la actuación 2.4.2, se 
fomentarán los Museos del Vino y la Red española de 
museos del vino, para lo que se tiene previsto elaborar 
un protocolo de actuación que se encuentra en fase de 
estudio.

Sin prejuzgar el contenido final del citado protoco-
lo, la intención es poder integrar a la mayor parte de los 
museos del vino que se ajusten al perfil que se fije.

En cualquier caso se recuerda que, según el Art 30.3, 
del Estatuto de Autonomía de Galicia vigente, corres-

ponde a dicha Comunidad Autónoma la competencia 
exclusiva en materia de agricultura y ganadería.

Además, según el Art. 27.9, la Comunidad Autóno-
ma gallega tiene la competencia exclusiva en el fomen-
to de los cultivos, sin perjuicio de lo establecido en el 
Art. 149.2 de la CE.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vázquez Abad, Jesús y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

En el año 2010, está prevista la conclusión de la 
obra que interesa a Sus Señorías, de acuerdo con las 
incidencias derivadas de las cautelas arqueológicas y 
patrimoniales establecidas por la Dirección Xeral do 
Patrimonio Cultural de la Consellería de Cultura e 
Deporte de la Xunta de Galicia, lo que ha influido en el 
desarrollo de las obras.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/010534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2007, las obras de Presa 
y ampliación del abastecimiento a Las Navas del Mar-
qués se encontraban terminadas.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/011397

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).
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Respuesta:

El Cuerpo Nacional de Policía, en materia de preven-
ción de conductas suicidas, se trabaja en dos niveles:

Por un lado la actividad preventiva de carácter gene-
ral que supone la evaluación psicológica en el ámbito 
de un reconocimiento médico periódico y que confor-
me a la actual normativa es de carácter voluntario. Se 
lleva a cabo a través de una plantilla de psicólogos y 
psiquiatras destinados a desarrollar esta actividad.

Por otro lado, en los casos en que se tiene conoci-
miento de una situación peligrosa, en función de la 
situación existe un protocolo de actuación:

• Baja médica por patología psiquiátrica:
Se procede a la retirada del arma y control de dicha 

baja.

• Información sobre conductas anómalas por parte 
de compañeros, familiares osuperiores:

Preventivamente y con carácter administrativo y no 
médico, se retira el arma y se cita al interesado para 
reconocimiento médico.

• El propio interesado solicita ayuda de los servi-
cios médicos:

Se solicita la retirada del arma y se remite al intere-
sado a médicos asistenciales, actuando conforme a lo 
tratado en el primero de los puntos.

Por último, en el marco del actual desarrollo de la 
normativa de Riesgos Laborales en el Cuerpo Nacional 
de Policía, en próximas fases se evaluarán las necesida-
des de personal sanitario, así como la periodicidad y 
contenido de las evaluaciones médicas y su obligatorie-
dad o no.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/011497

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El barranco del Carraixet, estudiado de manera con-
junta, se materializa en proyectos individualizados, por 
tramos, en función de la prioridad en cuanto a su prin-
cipal objetivo de defensa frente a inundaciones y su 
repercusión y afección a personas y bienes.

El primer tramo ejecutado fue el comprendido entre 
El Sifón de la Acequia de Rascaña y el Mar.

Posteriormente se ejecutó el tramo entre el Sifón de 
la Acequia de Rascaña y el Sifón de la Acequia de 
Moneada, que incluye el encauzamiento de los Barran-
cos Palmaret Alto y Palmaret Bajo.

En la actualidad, se encuentra en redacción el que será 
el último tramo a ejecutar, cuyo título es «PROYECTO 
DE ENCAUZAMIENTO DE LOS BARRANCOS DEL 
CARRAIXET Y PALMARET: TRAMO CARRAIXET, 
ENTRE BÉTERA Y LA ACEQUIA DE MONCADA 
(VALENCIA)». Con la redacción de este Proyecto y su 
posterior ejecución, se cumplen los objetivoss planteados 
en cuanto a minimizar los riegos frente a la presentación 
de avenidas en el Barranco del Carraixet.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012135

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2008, en relación con la formación ciuda-
dana, en materia de emergencia se desarrollaron:

1. Actividades formativas ligadas a la «Educación 
para la Prevención» en la Escuela Nacional de Protec-
ción Civil. En concreto, curso para formación de volun-
tarios en prevención de incendios forestales y realiza-
ción de campañas divulgativas (2 ediciones), y curso de 
autoprotección en centros docentes (8 ediciones).

2. Actividades de información a la población en la 
Escuela Nacional de Protección Civil y en otras ferias. 
En concreto se desarrollaron.

• Semana de la protección civil 2008 «La Preven-
ción empieza en la escuela», celebrada del 14 al 10 de 
abril de 2008.

• Participación con un stand en la feria AULA, cele-
brada del 2 al 6 de abril de 2008, con una estimación de 
130.000 visitantes, entregándose folletos, carteles y 
diverso material didáctico relativo a emergencias.

• Participación en la Semana de la Ciencia 2008 
(del 10 al 23 de noviembre de 2008).

3. Divulgación de nuevas tecnologías para la aten-
ción de emergencias, como el curso sobre desfibrila-
ción externa semiautomática. (8 ediciones).

4. Elaboración de materiales didácticos para reali-
zación de campañas informativas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/012393

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

El proyecto superproyecto «Adecuación ambien-
tal», tiene un presupuesto líquido vigente de 1.000.000 
de euros de los que, a fecha 31 de diciembre de 2007, 
se habían certificado 539.934,87 euros, es decir, el 54% 
del total de la inversión prevista

El detalle de las actuaciones es el siguiente:

Denominación Ejecutado
Proyecto de recuperación de humedales en 
Atapuerca (Burgos)

153.167,46

Asistencia técnica recuperación humedales 
Atapuerca (Burgos)

25.230,00

Actuaciones control ambiental río Odra 
(Burgos)

7.000,00

Estudio impacto ambiental Actuaciones 
control ambiental río Odra (Burgos)

11.000,00

Mejora de la capacidad de desagüe de la 
Torre de San Nicolás en Coca (Segovia)

273.100,81

Asistencia técnica para la mejora de la 
capacidad de desagüe de la Torre de San 
Nicolás en Coca (Segovia)

11.696,20

Adecuación ambiental en el casco urbano de 
Burgo de Osma (Soria)

6.000,00

Dirección de Obra de la adecuación ambiental 
en el casco urbano de Burgo de Osma (Soria)

2.950,00

Asistencia técnica de la situación terrenos 
laguna Conquezuela (Soria)

24.860,38

Recuperación ecológica laguna Conquezuela 
(Soria)

24.930,02

Total 539.934,87

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

La cantidad asignada al proyecto «Restauración 
Hidrológico Forestal FEDER y cofinanciado» en el 

periodo 2007 ascendía a 3.400.000 euros habiéndose 
realizado las siguientes actuaciones:

•  En la Comarca de la Sierra 
de Guadarrama 203.641,55 €

•  Asistencia Técnica al Plan 
Hidrológico Forestal 82.752,22 €

Total 286.393,77 €

En el presupuesto 2007 también se incluían otras 
actuaciones de la misma naturaleza que fueron finan-
ciadas con fondos FEDER englobados en los proyectos 
que se describen a continuación:

PROYECTO ACTUACIONES IMPORTE
Repoblación en la 

Comarca Pinares (Soria)
734.987,46 €

Adecuación Ambiental
Proyecto de recuperación de 
humedales en Atapuerca

153.167,46 €

Mejora de la capacidad de desagüe 
de la Torre de San Nicolás

273.100,81 €

Asistencia técnica para la mejora 
de la capacidad de desagüe para la 
Torre de San Nicolás

11.696,20 €

Adecuación ambiental en el casco 
urbano de Burgo de Osma

6.000,00 €

Dirección de Obra de la 
adecuación ambiental en el casco 
urbano de Burgo de Osma

2.950,00 €

TOTAL 1.181.901,93 €

Por tanto la cuantía invertida en 2007 con cargo a 
las acciones de Actuación Hidrológico Forestal suscep-
tible de ser financiada con Fondos Europeos ascendió a 
1.468.295,70 euros.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012456

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, fecha solicitada por 
S.S., las obligaciones reconocidas con cargo al proyec-
to de gasto 2004.17.38.0979, «A-40. Tramo Ávila-
Maqueda», ascendían a 384.377,52 €.

En cuanto a su situación administrativa, se señala 
que el estudio informativo fue sometido a información 
pública el 18 de septiembre de 2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/012457

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, no figuraban obligacio-
nes reconocidas con cargo a la partida presupuestaria 
2005 17 38 0999 «A-50 Tramo: Chaherrero-Narros del 
Castillo».

A dicha fecha, la obra se encontraba en ejecución y 
se contrató por la modalidad de abono total del precio 
(Método Alemán), por lo que los pagos se realizarán al 
finalizar la misma.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012458

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2007, no figuraban obli-
gaciones reconocidas con cargo a la partida presupues-
taria 2005 17 38 0996, «A-50 Tramo: Narrillos-San 
Leonardo-Peñalba de Ávila».

La obra se puso en servicio el 23 de diciembre de 
2008, y se contrató por la modalidad de abono total del 
precio (Método Alemán).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012459

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2007, no figuraban obli-
gaciones reconocidas con cargo a la partida presupues-
taria 2005 17 38 0996, «A-50 Tramo: Peñalba de Ávila-
San Pedro del Arroyo».

La obra se puso en servicio el 23 de diciembre de 
2008, y se contrató por la modalidad de abono total del 
precio (Método Alemán).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/012460

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2007, no figuraban obli-
gaciones reconocidas con cargo a la partida presupues-
taria 2005 17 38 0996, «A-50 Tramo: Chaherrero-San 
Pedro del Arroyo».

La obra se puso en servicio el 23 de diciembre de 
2008, y se contrató por la modalidad de abono total del 
precio (Método Alemán).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/013091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grau Reinés, Juan (GP).

Respuesta:

No existe ningún problema específico para los 
buques pesqueros con puerto base en Menorca (cerco y 
artes menores, principalmente), únicamente los que 
provienen de la problemática general que afecta a la 
cuenca mediterránea, como consecuencia de la dismi-
nución de las capturas.

A este respecto, la Ministra de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, presentó a primeros de 2006 un 
Plan Integral para la zona, consensuado con todas las 
Comunidades Autónomas y el sector pesquero afecta-
dos, que fue publicado mediante la Orden Ministerial 
APA/79/2006, de 19 de enero, por la que se establece 
un Plan Integral de Gestión para la conservación de los 
recursos pesqueros en el Mediterráneo, con una dura-
ción de dos años y el objetivo de recuperar los recursos 
de determinadas especies pesqueras, que finalizaba el 
15 de febrero de 2008.
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A la vista de los resultados obtenidos, analizados 
en las reuniones de seguimiento técnico y científico, 
a través de campañas realizadas por la propia Secre-
taría General del Mar y el Instituto Español de Ocea-
nografía, celebradas en las distintas Comunidades, 
se ha considerado muy conveniente prorrogar el cita-
do Plan Integral de Gestión por dos años más (hasta 
15 de febrero de 2010), basado, principalmente, en 
la reducción del esfuerzo pesquero y en la fijación de 
medidas técnicas de conservación para la protección 
del recurso en el contexto del Reglamento Comuni-
tario (CE) 1967/2006, del Consejo, de 21 de diciem-
bre, relativo a las medidas de gestión para la explota-
ción sostenible de los recursos pesqueros en el Mar 
Mediterráneo.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/013144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En la elaboración del nuevo Plan Hidrológico de la 
cuenca del Ebro, que deberá aprobarse en 2009, se 
están desarrollando los trabajos para la evaluación de 
la situación actual en cuanto a demandas de agua y 
concesiones. Dado que la demarcación o cuenca del 
Ebro es una unidad de gestión, esta evaluación se está 
realizando a nivel de la Cuenca y de sus diferentes 
Juntas de Explotación (agrupación de subcuencas y 
sistemas hídricos homogéneos), sin que, por el 
momento, se disponga de datos por Comunidades 
Autónomas.

El número de concesiones por Comunidades Autó-
nomas, es el siguiente:

Comunidad 
Autónoma

Aprovechamientos 
inscritos en el 

antiguo Libro de 
Aprovechamientos

Concesiones 
inscritas en 
la Sección A 
del Registro 

de Aguas

Total 
Comunidad 
Autónoma

País Vasco 506 580 1.086
Cataluña 3.255 2.157 5.412
Castilla-León 789 1.015 1.804
Cantabria 41 45 86
Valencia 11 25 36
Castilla- La Mancha 7 17 24
Aragón 1.467 3.465 4.932

Comunidad 
Autónoma

Aprovechamientos 
inscritos en el 

antiguo Libro de 
Aprovechamientos

Concesiones 
inscritas en 
la Sección A 
del Registro 

de Aguas

Total 
Comunidad 
Autónoma

La Rioja 677 896 1.573
Navarra 1.115 2.074 3.189
Sin localización 
inscrita

67 22 89

TOTAL 7.935 10.296 18.231

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/013162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En la Comunidad Autónoma de La Rioja, el número 
total de concesiones de agua es de 1.573, de las cuales 
667 son aprovechamientos inscritos en el antiguo Libro 
de Aprovechamientos y 896 son concesiones inscritas 
en la Sección A del Registro de Aguas.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014013

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, a 31 de diciembre de 2008 se encontraban en mar-
cha actuaciones encaminadas a la supresión de 122 
pasos a nivel en la provincia de Málaga, de las cuales 
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24 se hallaban en fase de obras, 89 en proyecto y 9 en 
fase de estudio.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014019

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no ha realizado por el 
momento ningún estudio de detalle sobre la viabilidad 
del soterramiento de la carretera A-6 a su paso por el 
término municipal de Collado-Villalba.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014041

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés, Fuentes Pacheco, Ana María y 
Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

Las actuaciones llevadas a cabo en el término muni-
cipal de Mijas (Málaga), desde marzo de 2004 hasta 
diciembre de 2008, han sido las siguientes:

1. Proyectos de Aportación de arena a las playas 
de la Costa del Sol (Fase I-2004), con un aporte y exten-
dido de 18.852 m3 de arena.

2. Demolición de pantalán en urbanización Leyla 
(2005), correspondiente a una concesión (C-154) extin-
guida.

3. Proyecto de mantenimiento y conservación de 
la Costa de Málaga (Plan 2005-2007) con la construc-
ción de 3 escaleras de acceso a varias playas y coloca-
ción de barandillas en el borde marítimo.

4. Proyecto de mantenimiento y conservación de 
la Costa de Málaga (Plan 2006-2008), consistente en la 
construcción de rampa y 2 escaleras de acceso a la 
playa y la aportación y extendido de 4.500 m3 de 
arena.

5. Aportación a las playas de la costa de Málaga 
(Fase III 2008-2010), con un volumen de aportación y 
extendido de 28.000 m3 de arena.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014045 y 184/029683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés; Fuentes Pacheco, Ana María 
Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

En lo que se refiere a la provincia de Málaga, se 
están estudiando y redactando diferentes estudios de 
sendas litorales en zonas especialmente sensibles o en 
aquellas en que se estima necesaria la conexión de áreas 
aisladas, al objeto de facilitar el tránsito peatonal. En 
todos los casos se plantea la materialización de sendas 
peatonales longitudinales y transversales que permiten 
tanto la circulación a lo largo del litoral como el acceso 
a las playas.

Se pueden señalar entre otras, las siguientes actua-
ciones:

• Proyecto Actuación Ambiental Dunas de Artola 
en Marbella.

• Proyecto Actuación Ambiental Dunas Bahía de 
Marbella.

• Proyecto Actuación Ambiental Playa Real de 
Zaragoza en Marbella.

• Estudio de Sendero Peatonal de Chuches en Vélez-
Málaga.

• Estudio de Senderos en Calas de Benalmádena.
• Estudio de Sendero de conexión Torremolinos-

Málaga.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014049

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés; Fuentes Pacheco, Ana María 
Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

La remodelación de paseos marítimos corresponde 
a los ayuntamientos.
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Únicamente, cuando la remodelación del paseo 
marítimo permite recuperar una gran parte del dominio 
público marítimo terrestre como playa, cuando se logra 
peatonalizar el frente marítimo eliminando viales de 
tráfico o cuando se derrumben edificaciones en domi-
nio público o servidumbre de transito y protección, se 
puede estudiar la posibilidad de que la Administración 
General del Estado financie la remodelación del paseo 
marítimo.

En el caso de la 4ª fase del Paseo Marítimo Juan 
Carlos I, de Fuengirola, aún no se ha logrado un acuer-
do que cumpla los requisitos anteriormente señalados.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

Los criterios aplicados para la valoración y adjudi-
cación de las subvenciones destinadas a la promoción 
de las mujeres en el medio rural, son los establecidos 
en el artículo 5 de la Orden APA/1899/2006, de 6 de 
junio, por la que se establecen sus bases reguladoras 
(B.O.E. de 15 de junio de 2006), modificada por la 
Orden APA 1028/2007, de 11 de abril (B.O.E. de 19 de 
abril de 2007).

En relación con el mencionado artículo, su apartado 
2 especifica que no serán consideradas a efecto de 
obtención de subvención, aquellas entidades concu-
rrentes que no obtengan una puntuación mínima de 10 
puntos.

Respecto a los porcentajes de cofinanciación entre 
la Administración y la organización solicitante, están 
establecidos en el artículo 7 de la citada Orden 
APA/1899/2006, siendo la cuantía. máxima de la ayuda 
concedida por la Administración de hasta un 80 % del 
proyecto subvencionado, sin superar por beneficiario el 
30 % de la dotación anual disponible.

Asimismo, cuando las dotaciones presupuestarias 
no sean suficientes para la concesión de las ayudas 
máximas establecidas, la subvención se otorgará pro-
porcionalmente a la puntuación obtenida por cada una 
de las entidades.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014935

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto 2006 17 38 0831 «Distri-
buidor de la Marga», ascendían a 4.752.169,03 €.

Situación administrativa: La obra se encontraba, a 
comienzos del año 2009, en ejecución.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, las obligaciones reconocidas 
con cargo al proyecto de gasto 2005.17.038.0158, 
ascendían a 5.228.178,62 €.

Situación administrativa: La obra se encontraba en 
ejecución, a comienzos del año 2009.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, las obligaciones reconocidas 
con cargo al proyecto de gasto 2005.17.038.0159 «A-8. 
Tramo: Solares-La Encina», ascendían a 6.537.403,82 €.

Situación administrativa: La obra se encontraba en 
ejecución a comienzos del año 2009.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/014938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana, y Martínez Sieso, José 
Joaquín (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas durante el ejercicio 
presupuestario 2008 en el proyecto de gasto 2006 17 38 
0821 «Acondicionamiento y ampliación de La Hermi-
da», ascendieron a 206.391,27 €.

Las contestaciones a las consultas previas medio-
ambientales del Estudio Informativo «Mejora de plata-
forma y tratamiento ambiental. Desfiladero de La Her-
mida», se recibieron el 24 de junio de 2008. Una vez 
que se termine de redactar y se apruebe provisional-
mente el referido estudio informativo, se someterá a 
información pública y declaración de impacto ambien-
tal (DIA), y una vez aprobada la DIA, se licitará la asis-
tencia técnica para la redacción del proyecto.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014940

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, hasta octubre, las obliga-
ciones reconocidas en el proyecto de gasto 2006 17 38 
0831 «Autovía Ronda Parbayón-Cacicedo», ascendían 
a 11.893.929 €.

Situación administrativa: La obra se encontraba en 
ejecución a comienzos del año 2009.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/014951

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana y Martínez Sieso, José 
Joaquín (GP).

Respuesta:

El pasado el 10 de abril de 2008, tras haberse com-
probado que las obras de la «Planta de Filtrado de las 

Estaciones de Bombeo del Embalse del Ebro» se habían 
ejecutado de acuerdo con el proyecto constructivo apro-
bado por el Ministerio de Medio Ambiente (actual 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no) y con las instrucciones dadas por el director facul-
tativo de la obra, y constatarse que se encontraban en 
buen estado y se podían entregar al uso público e ini-
ciarse la explotación, la Sociedad Estatal Aguas de la 
Cuenca del Norte, S.A., acordó recibir de conformidad, 
con los efectos establecidos en el artículo 147 del Texto 
Refundido de la Ley de Contratos de las Administracio-
nes Públicas, las obras de la «Planta de Filtrado de las 
Estaciones de Bombeo del Embalse del Ebro», levan-
tándose la correspondiente acta de recepción total de 
las mismas.

Las anualidades destinadas a esta actuación son las 
siguientes:

• Año 2007 2.190.889,81 euros
• Año 2008 132.000,00 euros

En los presupuestos Generales del Estado de 2008 
se consignó para esta actuación una cantidad como 
coste total de 2.393 miles de euros, que se imputaba 
íntegramente al ejercicio 2007 sin importe alguno para 
el ejercicio 2008.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015255

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudí Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2007, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2002,17,038,4092 «Duplicación de la Variante de Fuen-
tes de Ebro», ascendieron a 5.146.271,19 €.

Situación administrativa a comienzos del año 2009: 
Obra en ejecución.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015256

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).
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Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2007, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2002.17.038.4092 «Duplicación de la Variante de Fuen-
tes de Ebro», ascendieron a 5.146.271,19 €.

Situación administrativa actual: Obra en ejecución.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015258

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2007, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto 2003,17.038.0036 
«Autovía A-23. Tramo: Romanos-Mainar», ascendieron 
a 9.598.150,67 €,

Situación administrativa actual: El tramo se puso en 
servicio el 26 de julio de 2007.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015268

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La Dirección Técnica de la Confederación Hidro-
gráfica del Ebro ha invertido con cargo al Código Pre-
supuestario 8817060909 la cantidad de 287.994,44 € 
en el Proyecto de Escorredor de San Cristóbal en Gallur 
(Zaragoza), el cual se encuentra terminado.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015270

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

A continuación se detalla la ejecución de los pro-
yectos de inversión que interesan a Su Señoría, a la 
fecha solicitada:

Cód. Expediente 
Inversión

Programa 
Artículo

Denominación
Crédito
Inicial

Obligaciones 
Reconocidas

200723226000100 452A-61 Restitución territorial por las obras del pantano de Lechago 200.000,00 127.423,97

200723226000200 452A-61
Restitución territorial por las obras del pantano de 
Montearagón

500.000,00 415.589,28

200723226000300 452A-61
Proyecto de elevación agua del Ebro a la localidad de 
Andorra

150.000,00 47.493,64

200723226000400 452A-61
Renovación infraestructuras de abastecimiento aguas a 
Zaragoza

250.000,00 59.221,65

200723226000600 452A-61 Parque Metropolitano del Agua en Zaragoza 250.000,00 0,00

TOTAL INVERSIONES 649.728,54

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La inversión en la provincia de Zaragoza en el ejer-
cicio 2007, hasta 31 de diciembre (importes expresados 
en miles de euros), ha sido la siguiente:
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- Abastecimiento de Aguas a Zaragoza 4.637

- Abastecimiento de aguas Bajo Ebro 5.602

- Abastecimiento Mancomunado núcleos Matarraña 95

- Nuevos embalses laterales de bardenas 21

- Malvecino 0

- Recrecimiento Malvecino 40

- Modernización Canal Imperial de Aragón 51

- Presa de Laverné 1.721

- Aplicaciones Informáticas 1

- Mobiliario 12

- Otro inmovilizado 21

TOTAL 12.201

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras de la autovía A-50 en su tramo «Peñaranda 
de Bracamonte-Narros del Castillo» han tenido un pro-
yecto modificado, por un importe de 4.001.582,11 €, 
para atender necesidades nuevas y causas imprevistas 
debidamente justificadas, que significan una mejora 
final del proyecto de ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015402

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras de la autovía A-66 en su tramo «Calzada 
de Valdunciel-Salamanca» han tenido un proyecto 
modificado, por importe de 3.877.199,00 €, para aten-
der necesidades nuevas y causas imprevistas debida-

mente justificadas, que significan una mejora final del 
proyecto de ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015403

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

El tramo «Autovía A-66. Salamanca-Cuatro Calza-
das» se puso en servicio el 30 de octubre de 2007.

El 19 de diciembre de 2006 se aprobó un proyecto 
modificado de las obras, por importe de 4.211.473,50 €, 
para atender necesidades nuevas y causas imprevistas 
debidamente justificadas, que significaron una mejora 
final del proyecto de ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015405

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras de la autovía A-66 en su tramo «Sorihuela-
Béjar» han tenido un proyecto modificado, por importe 
de 3.977.040,36 €, para atender necesidades nuevas y 
causas imprevistas debidamente justificadas, que signi-
fican una mejora final del proyecto de ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015929

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Luena López, César (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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BECAS GENERALES UNIVERSITARIAS*

2003/04 2004/05 2005/06 2006/07 2007/08
Comunidad Autónoma de Andalucía 75.725 70.117 68.557 77.589 78.112
Comunidad Autónoma de Aragón 7.313 6.957 6.231 6.941 7.251
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 6.625 6.421 6.038 6.488 6.289
Comunidad Autónoma de las Illes Baleares 2.316 2.490 2.478 2.853 2.820
Comunidad Autónoma de Canarias 11.116 10.753 10.928 12.620 12.834
Comunidad Autónoma de Cantabria 3.412 3.065 2.794 3.309 3.272
Comunidad de Castilla y León 23.118 21.812 20.975 23.894 23.511
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 11.045 10.602 10.136 11.659 11.395
Comunidad Autónoma de Cataluña 32.662 31.900 30.016 31.043 30.943
Comunidad Autónoma de Extremadura 9.117 9.653 9.733 10.037 9.751
Comunidad Autónoma de Galicia 21.326 20.181 19.045 21.741 21.294
Comunidad Autónoma de la Rioja 1.369 1.143 1.083 1.272 1.157
Comunidad de Madrid 57.747 56.017 52.5331 55.692 57.113
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 10.811 10.285 9.734 10.440 10.336
Comunidad Foral de Navarra 2.431 2.390 2.263 2.677 2.695
Comunidad Autónoma del País Vasco o de Euskadi 4.164 3.628 3.930 3.387 2.853
Comunidad Valenciana 35.680 33.849 32.804 36.420 36.064

* Incluye convocatoria general, inicio universidad, movilidad y colaboración.

BECAS SÉNECA

2003/04 2004/05 2005/06 2006/07 2007/08
Comunidad Autónoma de Andalucía 474 646 603 628 882
Comunidad Autónoma de Aragón 33 62 57 61 45
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 26 45 42 48 45
Comunidad Autónoma de las Illes Balears 37 59 58 79 16
Comunidad Autónoma de Canarias 214 314 295 360 258
Comunidad Autónoma de Cantabria 10 12 11 10 18
Comunidad de Castilla y León 297 394 377 363 362
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 20 31 30 24 22
Comunidad Autónoma de Cataluña 303 433 398 389 686
Comunidad Autónoma de Extremadura 119 156 144 137 14
Comunidad Autónoma de Galicia 216 279 262 250 204
Comunidad Autónoma de la Rioja 6 10 10 10 4
Comunidad de Madrid 220 291 260 295 660
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 45 79 76 88 35
Comunidad Foral de Navarra 15 19 18 11 22
Comunidad Autónoma del País Vasco o de Euskadi 158 204 203 217 139
Comunidad Valenciana 288 378 342 353 314

BECAS ERASMUS

2003/04 2004/05 2005/06 2006/07 2007/08
Comunidad Autónoma de Andalucía 2.825 2.970 3.397 3.506 4.834
Comunidad Autónoma de Aragón 859 808 779 722 950
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 282 265 345 358 459
Comunidad Autónoma de las Illes Balears 98 89 125 124 163
Comunidad Autónoma de Canarias 505 572 704 585 814
Comunidad Autónoma de Cantabria 187 211 208 191 292
Comunidad de Castilla y León 1.651 1.617 1.711 1.801 2.508
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BECAS ERASMUS

2003/04 2004/05 2005/06 2006/07 2007/08
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 327 413 535 516 708
Comunidad Autónoma de Cataluña 3.273 3.321 3.391 3.156 3,840
Comunidad Autónoma de Extremadura 298 310 339 321 444
Comunidad Autónoma de Galicia 969 993 1.208 1.258 1.363
Comunidad Autónoma de la Rioja 64 45 80 69 84
Comunidad de Madrid 3.891 4.215 4.595 4.486 5.411
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 450 431 538 563 821
Comunidad Foral de Navarra 405 431 508 509 492
Comunidad Autónoma del País Vasco o de Euskadi 1.111 1.023 1.026 981 1.131
Comunidad Valenciana 2.840 2.554 3.324 3.176 3.779

Por otro lado, se señala que el Programa Sócrates ya ha desaparecido.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015948

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

A finales de diciembre de 2008, estaban contratadas 
dos asistencias técnicas para la realización de dos proyec-
tos de extracción de arenas en dos yacimientos marinos de 
la provincia de Málaga cuya situación era la siguiente:

• Proyecto de extracción de arenas y Estudio de 
Impacto Ambiental en la zona de Calahonda Cabo Pino 
(Málaga):

El proyecto estaba redactado y sometido a Informa-
ción Pública y se estaban analizando las alegaciones 
presentadas durante dicho proceso y su envío a la Direc-
ción General de Calidad y Evaluación Ambiental para 
la redacción de la correspondiente Declaración de 
Impacto Ambiental del citado proyecto.

• Proyecto de extracción de arenas y Estudio de 
Impacto Ambiental en la zona de Rincón de La Victoria 
(Málaga):

El proyecto estaba redactado y en fase de Informa-
ción Pública.

Posteriormente se analizará la necesidad de estudiar 
la posible extracción de arena de algún otro yacimiento 
de los existentes en el litoral malagueño.

Una vez que se aprueba ambientalmente la extrac-
ción de arena, ésta se utilizará para alimentar las playas 
que necesitan aportaciones.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/015961

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis Juan; Fuentes Pacheco, 
Ana María; Torres Mora, José Andrés, y 
Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de la Guardia Civil disponi-
bles en la provincia de Málaga, a 31 de diciembre de 
los años 2000/2008, fueron los siguientes:

GUARDIA CIVIL
2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
1.825 1.853 1.882 1.814 1.801 1.778 1.985 2.001 2.162

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/016417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen; Maldonado Fer-
nández de Tejada, Luis, y Cotillas López, 
Carlos (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
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correspondiente al proyecto de inversión 1993 17013 
001000 - «Tratamiento de Aguas Residuales Urbanas», 
a 31 de marzo de 2008, fecha solicitada por Sus Seño-
rías, era la siguiente:

Presupuesto vigente: 43.014.559,32 €
Total pagado: 20.031.858,80 € 46,57%
Dispuesto 2008: 12.148.509,45 €
Pagado 2008: 2.365.750,58 € 19,47%

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/016419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Maldonado Fernández de Tejada, Luis, Quin-
tanilla Barba, María del Carmen y Cotillas 
López, Carlos Manuel (GP).

Respuesta:

En el anexo adjunto se detallan las actuaciones del 
proyecto «Actuaciones de conservación, recuperación, 
restauración y ordenación del medio natural y de las 
infraestructuras, a fecha 31 de marzo de 2008.

ANEXO

PARQUES NACIONALES
ESTADO DE EJECUCIÓN POR EXPEDIENTES

A día: 31 de marzo de 2008
Código Proyecto: 2000231010078
Clasif. Orgánica:
Clasif. Funcional:
Clasif. Economica: 61
Ejer. Aplicación: 2008 INVERS. REPOSICIÓN INFRAESTRUCTURA Y BIENES DESTINADOS AL USO GENERAL

Provincia:
C. Autónoma:
Tipo Exp.: TODOS

 Importe en euros

Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Auto./Disp. Auto./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados
2008 23 456C 611 2000 23 101 0078 00 036 319.346.54 0,00 216.099,82 216.099,82 0,00 0,00 0,00
ÁREA P. Y PROG. T. EXTINCIÓN Y 
PREVENCIÓN INCENDIOS EN PP. NN. 
CENTROS

2000 23 101 0078 00 056 92.807.87 0,00 92.807.87 92.807.87 16.874.15 0,00 16.874,15
ÁREA PLANIF. Y PROG. T. PLAN 
INVERSIONES NO CENTRALIZADAS

2000 23 101 0078 00 068 103.684,28 0,00 103.884,28 103.684.28 257,43 0,00 257,43
ÁREA PLANIFIF. Y PROG. SUM. 
HERRAMIENTAS CONTRA INCENDIOS F.

2000 23 101 0078 00 066 1.095.00 0,00 1.095.00 1.095.00 0,00 0,00 0,00
ACTUACIONES DE A. T. SUM. 
MOTOBOMBA PRESIÓN CALDERA T.

2000 23 101 0078 00 067 7.352.351.63 0,00 7.352.351,63 7.352.351,63 0,00 0,00 0,00
ACTUACIONES DE A.T. PREVENCIÓN Y 
EXTINCIÓN INCENDIOS RC IMPORTE 0

2000 23 101 0078 068 2.074.72 0,00 2.074.72 2.074.72 0,00 0,00 0,00
ACTUAC. DE A. T. 1 DESBROZADORA Y 3 
EQUIPOS PORTATILES 
METEOROLÓGICOS C.T.

2000 23 101 0078 01 011 288,43 0,00 288,43 288,43 0,00 0,00 0,00
ÁREA PLANIF. Y PROG. T. ADECUAC. 
FINCA RIVABELLOSA A PRÁCTICA DE 
U.M.

2000 28 101 0078 01 021 221.631,55 0,00 221.631,55 221.631.55 0,00 0,00 0,00
1410AC. ÁREAS T. REALIZ. TRAB. 
FORESTALES Y RESTAUR. AC. INFRAEST.

2000 23 101 0078 022 9.600.00 0,00 9.600.00 9.600,00 0,00 0,00 0,00
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Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Auto./Disp. Auto./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados
Actuaciones de Áreas T. Coordinac. Mat. 
Seguridad Minas de la Gabiarra

2000 23 101 0078 01 023 5.596,61 0,00 5.596,61 5.596,61 0,00 0,00 0,00
ACTUACIONES DE A.T. CONSERV. FINCA 
E. CASA F. EN MONTE CORONA

2000 23 101 0078 024 170.874,20 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
TEIDE T. S. MASAS AFECTADAS 
INCENDIOS JULIO 2007

2000 23 101 0078 02 062 19.222,63 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. INTEGRAC. PAISAJÍSTICA 
INFRAEST. Y ADEUAC. PARA LA 
GESTIÓN

2000 23 101 0078 02 070 76.433,15 0,00 67.725,99 67.725,99 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. ADECUAC. CERRAMIENTO 
PARA FAUNA SILVESTRE

2000 23 101 0078 02 071 39.990,44 0,00 39.990,44 39.990,44 0,00 0,00 0,00
CAAÑEROS. MANEJO FAUNA DE 
POBLAC. CONEJO Y FAUNA PISCÍCOLA

2000 23 101 0078 02 072 16.706,23 0,00 16.706,23 16.706,23 0,00 0,00 0,00
P.N. CABAÑEROS. APOYO TÉCNICO AL 
PARQUE

2000 23 101 0078 02 074 536.483,67 0,00 536.483,87 536.483,87 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. SERV. GESTIÓN Y 
FUNCIONAM. PARQUE

2000 23 101 0078 02 075 252.458,25 0,00 252.458,25 252.458,25 0,00 0,00 0,00
CABAÑAEROS. SERV. CONSERV. 
CAMINOS Y CORTAFUEGOS

2000 23 101 0078 02 07 149.498,60 0,00 149.498.60 149.498,60 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. ACTUACIONES ENTORNO 
C.V. CASA PALILLOS

2000 23 101 0078 02 079 71.037,96 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. SERV. MAQUINARIA 
PESADA CONTRA INCENDIOS

2000 23 101 0078 02 080 8.932,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
CABAÑEROS. RESERVA BANDA 
SATÉLITE PARA SEGUIM. BUITRE NEGRO

2000 23 101 0078 03 032 70.669,48 0,00 70.669.48 70.669,48 17.015,92 0,00 17.015,92
CABRERA. CONSERV. FLORA 
AUTÓCTONA

2000 23 101 0078 03 034 36.894,88 0,00 38.894,88 38.894,88 18.971,64 0,00 18.971,64
CABRERA. CONTROL BIOLÓGICO 
PROCESIONARIA PINO

2000 23 101 0078 03 036 11.999.04 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
CABRERA. MODIFICAC. TRAZADO 
EMISARIO SUBMARINO

2000 23 101 0078 04 038 99.994,13 0,00 99.994,13 99.994,13 16.893,66 0,00 16.693,66
CALDERA T. EJEC. OBRA ACTUACIONES 
CONSERV. HABITAT

3000 28 101 0078 04 039 149.997,63 0,00 149.997,63 149.897.63 32.620,95 0,00 8.299,59
CALDERA T. INFRAEST. DE U. I

2000 23 101 0078 04 042 30.103,20 0,00 30.103,20 30.103,20 9.642,29 0,00 9.642,29
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Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Auto./Disp. Auto./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados
P.N. CALDERA. EJECUCIÓN DE LA OBRA 
REPOBLACIÓN DE SAUCES

2000 23 101 0078 04 043 45.218,61 0,00 45.216,61 45.218,61 28.821,03 0,00 13.590,19
P. N. CALDERA. EJECUCIÓN DE LA OBRA 
TRATAMIENTOS SELVICOLAS 2007/2008

2000 23 101 0078 04 044 11.952,00 0,00 11.952,00 11.952.00 11.952,00 0,00 11.952,00
P. N. CALDERA TABURIENTE. 
SUMNISTRO SEÑALES INFORMATIVAS

2000 23 101 0078 05 018 4.000,00 0,00 4.000,00 4.000,00 0,00 0,00 0,00
CENEAM. DIRECCIÓN OBRA PROYECTO 
INSTALACIÓN SISTEMA CALEFACCIÓN 
BIOMASA

‘

2000 23 101 0078 05 019 189.973,37 0,00 147.716,65 147.716,65 4.404,74 0,00 4.404,74
CENEAM. OBRA PROYECTO DE 
INSTALAC. SISTEMA DE CALEFACCIÓN 
POR BIOMASA

2000 23 101 0078 06 042 294.177,77 0,00 294.177.77 294.177,77 8.360,62 0,00 6.360,62
DOÑANA. INCREMENTO DENSIDADES 
CONEJO

2000 23 101 0078 06 055 232.701,37 0,00 232.701,37 232.701,37 19.484,19 0,00 19.484,19
P. N. DOÑANA- PONER EN MARCHA 
ACTUACIONES PROGRAMA 
CONSERVACIÓN LINCE

2000 23 101 0078 08 067 127.392,45 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
ACTUACIONES DE A. T. PROQ. CONSERV. 
EX-SITU LINCE IBERICO DOÑANA

2000 23 101 0078 07 019 706.704,74 0,00 531.942,74 531.942,74 111.605,12 0,00 111.605,12
GARAJONAY. RESTAURAC. ECOLÓGICA 
ÁREAS DEGRADADAS

2000 23 101 0078 08 001 6.517,60 0,00 6.517,60 6.517,60 0,00 0,00 0,00
ISLAS CHAFARINAS. A. T. REDAC. ANTEP. 
PROYECTO BÁSICO SEGUR Y SALUD 
EDIFIC.

2000 33 101 0078 06 041 1.546.132,94 0,00 1.546.132,94 1.546.132,94 46.464,77 0,00 45.464,77
LUGAR N.ACTUACIONES SOBRE 
TERRITORIOS LINCEROS

2000 23 101 0078 08 043 36.099,98 0,00 2.088,62 2.068,62 0,00 0,00 0,00
LUGAR N. REHAB. CASA DE LA 
CENTENERA

3000 23 101 0078 08 046 1.714,18 0,00 1.714,18 1.714,18 0,00 0,00 0,00
LUGAR N .REHAB. CASA DE LA 
CENTENERA

2000 23 101 0076 09 047 90.275,79 0,00 90.275,79 90.275,79 0,00 0,00 0,00
LUGAR N. PREVENCIÓN INCENDIOS F. 
MEDIANTE LIMPIEZA FAJAS 
CORTAFUEGOS

2000 23 101 0078 09 052 49.610,37 0,00 49.610,37 49.610,37 9.435,04 0,00 9.435,04
LUGAR N. ADECUAC. AL U.P. CASAS 
BARTRABUCO Y VALLEJONES

2000 23 101 0078 09 053 242.699,77 0,00 226.934.62 0,00 0,00 0,00 0,00
LUGAR N. URBANIZACIÓN ENTORNO 
LUGAR N.
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Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Auto./Disp. Auto./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados
2000 23 101 0078 09 054 150.000,00 0,00 150.000,00 150.000,00 10.143,14 0,00 10.143,14

LUGAR N. GESTIÓN FAUNA SILVESTRE Y 
CINEGÉTICA

2000 23 101 0073 09 055 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

LAS MARISMILLAS Y DEHESA DE SAN 
JUAN.ADECUACIÓN ACEQUIAS 
TRADICIONALES

2000 23 101 0078 09 058 7.121,66 0,00 7.121,65 7,121,65 0,00 0,00 0,00

LUGAR N.COORDINAC. EN MAT. 
SEGURIDAD URBANIZAC. NUCLEO 
PRINCIPAL

3000 23 101 0078 11 034 7.286,44 0,00 7.286,44 7.286,44 7.286,44 0,00 7.286,44

PICOS E. RESTAURAC. MORRENA LA 
LLOMBA

2000 23 101 0078 11 039 18.957,27 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

PICOS E. RESTAURAC. AMBIENTAL DE 
CUESTA GINES

2000 23 101 0078 11 041 48.970,66 0,00 48.970,66 48.970,66 0,00 0,00 0,00

PICOS E. DESBROCES DE PREVENCIÓN 
INCENDIOS Y REGENERAC. PASTIZALES

2000 23 101 0078 11 044 14.370,92 0,00 14.370,92 14.370,92 0,00 0,00 0,00

P.N. PICOS CONSTR. Y ADECUACIÓN DE 
PEQUEÑAS INFRAESTRUCTURAS AÑOS 
2006/07

2000 23 101 0078 11 047 5.008,30 0,00 1.634,43 1.634,43 0,00 0,00 0,00

PICOS E. REP. URGENCIA A LOS 
INVERNALES DEL TEXU, SOTRES

2000 23 101 0078 11 049 11.869,77 0,00 11.869,77 11.869,77 0,00 0,00 0,00

PICOS E. CERRAMIENTO PERIMETRAL Y 
ACONDICIONAM. ARBORETO C. V. 
SOTAMA

2000 23 101 0078 11 053 44.883,65 0,00 44.663,65 44.863,65 13.136,13 0,00 13.136,13

PICOS E. REP. ELEMENTOS AREA U. P. 
BUFERRERA

2000 23 101 0078 11 054 69.555,55 0,00 69.555,55 69.555,55 44.979,29 0,00 20.268,74

P. N. PICOS DE EUROPA. MEJORA 
PAISAJÍSTICA Y MEDIOAMBIENTAL

2000 23 101 0078 11 055 127.471,45 0,00 127.471,45 Í27.471,45 28.424,88 0,00 6.036.44

P.N. PICOS DE EUROPA. ACTUACIONES 
MEJORA EN EL NUCLEO DE TRESVISO

2000 23 101 0078 11 056 109.309,78 0,00 109.309,78 109.309,78 34.117.08 0,00 29.466,52

P.N PICOS EUROPA. PEQUEÑAS OBRAS 
DE APOYO A LAS ACTIVIDADES 
TRADICIONALES

2000 23 101 0078 11 057 94.675,81 0,00 94.675,8l 0,00 0,00 0,00 0,00

PICOS E. SUM. E INSTALAC. SEÑALIZAC. 
RUTAS SENDERISMO RC. IMPORTE 0

3000 23 101 0078 11 058 57.239,54 0,00 57.239,54 57.239,54 7.121,74 0,00 5.007,53

PICOS E. ACTUAC. DE MEJORA PISTAS, 
ACCESOS Y SENDAS

2000 23 101 0078 11 059 240.489,53 0,00 240.489,53 240.489,53 9,8B2.53 0,00 9.882,53
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PICOS E. ACCESOS Y MIRADORES

2000 23 101 0078 11 061 133.995,21 0,00 133.995,21 133.995,21 29.264,39 0,00 29.284,39

PICOS E. DESBROCES EN EL PARQUE

2000 23 101 0078 11 063 129.031,39 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

PICOS E. SERV. MANEJO FAUNA

2000 23 101 0078 11 064 103.248,26 0,00 103.246,28 0,00 0,00 0,00 0,00

PICOS E. ACONDICIONAM. ASENTAM. 
CABAÑAYU Y MEJORA ACCESOS

2000 23 101 0078 12 008 2.28 0,00 2,28 2,28 0,00 0,00 0,00

QUINTOS M, REFORMA CASA CONTROL 
CENTRO QUINTOS M.

2000 23 101 0078 12 023 0,01 0,00 0,01 0,01 0,00 0,00 0,00

QUINTOS M. ACONDICIONM. CAMINOS Y 
CORTAFUEGOS

2000 23 101 0078 12 054 8.160,97 0,00 8.160,97 8.160,97 0,00 0,00 0,00

QUINTOS M. ARREGLO CASA 
PRINCIPALL

2000 23 101 0078 12 061 30.021,54 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

QUINTOS DE M. PODA DE PINAR

2000 23 101 0078 12 062 429.999,97 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0O 0,00

QUINTOS M. APOYO DESARROLLOLLO 
PLAN ACTUAC. CONSERV. MONTE

2000 23 101 0078 12 063 12.011,82 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

QUINTOS M. RENOVACIÓN CESPED DE 
LA PISCINA

2000 23 101 0078 13 027 197.200,40 0,00 197.200,40 197,200,40 0,00 0,00» 0,00

ENCOMIENDA MÚDELA. REFORMAR 
EDIFICIO CONDUCTORES

2000 23 101 0078 13 028 119.780,14 0,00 119.780,14 119.760,14 0,00 0,00 0,00

ENCOMIENDA MÚDELA. CONSERV. Y 
MEJORA HABITATS ESPECIES 
CINEGÉTICAS

2000 23 10-1 0076 13 032 5.098,20 0,00 5.098,20 5.098,20 0,00 0,00 0,00

E. MÚDELA. MODIFIC. Y ADAPTAC. 
EDIFICIO DORMITORIO CONDUCTORES 
RC IMP. 0

2000 23 101 0078 15 039 3.480,00 0,00 3.480,00 3.480,00 3.480,00 0,00 3.480,00

DAIMIEL. ENTERRAMIENTO LÍNEA 
ELÉCTRICA PARAJE ZACATENA

2000 23 101 0078 15 040 198.332,34 0,00 198.332,34 198.332,34 55.149,50 0,00 55.149,50

DAIMIEL. PROVEER MEDIOS 
NECESARIOS EJEC. OBRA GESTION 
RECURSOS NATURALES

2000 23 101 0078 15 041 10.092,03 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. ENTERRAMIENTO LÍNEA 
ELÉCTRICA DE M. T.

2000 23 101 0078 15 053 149.996,40 0,00 149.996,40 149.996,40 16.619,36 0,00 16.619,36

DAIMIEL. CONTROL TARAYAL

2000 23 101 0078 15 054 43.582,97 0,00 43.582.97 43.582,97 19.193,59 0,00 19.193,59

DAIHIEL. OBRA INFRAEST. DE U. P.
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2000 23 101 0078 15 055 131.000,00 0,00 131.000,00 131,000,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. INSTALAC. CENTROS 
TRANSFORMADORES DE LUZ

2000 23 101 0078 15 056 40.080,00 0,00 40.080,00 40.080,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL, REPOBLAC. FORESTAL 
PARCELAS RECIENTE ADQ.

2000 23 101 0078 15 057 6.499,38 0,00 6.499,38 6.499,38 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. SONDEO EMERGENCIA
EN PARAJE MOLOMOCHO

2000 23 101 0078 15 060 5.178,24 0,00 5.178,24 5.178,24 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. INSTALAC. 
TRANSFORMADORES DE LUZ

2000 23 101 0078 15 081 3.828,00 0,00 3.828,00 3.828,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL, RESTAURAC. PUENTES 
ACCESO AL C.V. MOLINO MOLEMOCHO

2000 23 101 0078 15 082 3.248,00 0,00 3.248,00 3.248,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL, RESTAURAC. PUENTES 
ACCESO AL C. V. MOLINO MOLEMOCHO»

2000 28 101 0078 15 063 93.040,47 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. RIEGO MANT. 
REPOBLACIONES AÑO 2007

2000 23 101 0078 15 064 28.754,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. BINAS EN REPOBLACIONES EN 
AÑO 2007

2000 23 101 0078 15 065 101.087,79 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

DAIMIEL. EJEC. OBRA INFRAEST. DE 
USO PUBLICO

2000 23 101 0078 16 056 252.825,14 0,00 252.825,14 252.825,14 6.753,74 0,00 6.753,74

TEIDE. CONTROL MAMIFEROS 
INTRODUCIDOS

2000 23 101 0078 16 060 63.236.07 0,00 37.990,10 37.990,10 0,00 0,00 0,00

TEIDE. CONSTRUC. RED AGUA POTABLE 
EN INFRAEST.

2000 23 101 0078 16 066 86.246,14 0,00 86.246,14 86.246,14 0,00 0,00 0,00

TEIDE. RESTAURAC. ÁREAS 
DEGRADADAS, SENDEROS Y PISTAS

2000 23 101 0078 16 075 0,01 0,00 0,01 0,01 0,00 0,00 0,00

P. N. TEIDE. PROYECTO INSTA. 
FONTANERIA SANEAMIENTO CENTRO 
ACTIV. NATURALEZA

2000 23 101 0078 16 076 6.825,00 0,00 6.825,00 6.825,00 0,00 0,00 0,00

TEIDE. FONTANERÍA SANEAMIENTO 
INSTALAC. ELÉCTRICAS
C. V. PORTILLO

2000 23 101 0078 16 077 1.023.960,90 0,00 930.873,55 930.873,55 0,00 0,00 0,00

TEIDE. AMPLIAC. C V. CAÑADA BLANCA

2000 23 101 0078 16 079 13.462,10 0,00 13.462,10 13.462,10 0,00 0,00 0,00

TEIDE. INTEGRACIÓN INSTALAC. 
ELÉCTRICAS CASA MUSEO JUAN EVORA

2000 23 101 0078 16 081 55.030,86 0,00 55.030,86 55.030,86 0,00 0,00 0,00
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TEIDE. AMPLIACIÓN C V. CAÑADA 
BLANCA

2000 23 101 0078 16 085 9.404,64 0,00 9.404,64 9.404,64 0,00 0,00 0,00

P. N. TEIDE, AT DIREC OBRA Y COORD. 
SEGURIDAD Y SALUD SALIDA EMERG. Y 
MINUS.

2000 23 101 0078 16 087 407.336,61 0,00 407.336,61 407.336,61 13.780,37 0,00 13.780,37

P. N. TEIDE, PROYECTO ADECUACIÓN 
MIRADORES, APARTADEROS Y 
APARCAMIENTOS

2000 23 101 0078 16 000 12.017,61 0,00 12.017,61 12.017,61 0,00 O,00 0,00

TEIDE. PINTAR PARÁMETROS 
INTERIORES CASA FORESTAL

2000 23 101 0078 16 092 8.505,00 0,00 8.505,00 8.505,00 0,00 0,00 0,00

P. N. TEIDE. AT. DIREC. OBRA DECUAC. 
MUSEO DE CASA DE JUAN EVORA Y 
ENTORNO

2000 23 101 0076 18 093 2.625,00 0,00 2.625,00 2.625,00 0,00 0,00 0,00

TEIDE. AT. COOORD. SEGURIDAD Y 
SALUD OBRAS PROYECTO ADECUAC. 
MUSEO J EVORA

2000 23 101 0078 10 094 11.891,88 0,00 11.891,88 11.891,88 0,00 0,00 0,00

TEIDE. INSTALAC. CERCADO EN MINAS 
DE S. JOSÉ

2000 23 101 0078 16 095 214.805,29 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TEIDE. ADECUAC. A MINUSVALIDOS 
PABELLÓN VISITAS Y CENTRO 
INCENDIOS

2000 23 101 0078 16 096 25.982,70 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TEIDE. AMPLIACIÓN C. V. CAÑADA 
BLANCA

2000 23 101 0078 16 097 25.982,70 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TEIDE.. AMPL1AC. C. V. CAÑADA 
BLANCA

2000 23 101 0078 17 037 76.178,53 0,00 76.178,53 76.178,53 13.844,16 0,00 13.844,16

TIMANFAYA. TRAB. CONTROL Y 
ERRADICACIÓN ANIMALES 
ASILVESTRADOS

2000 23 101 0078 17 038 11.693,62 0,00 11.693,62 11.693,62 0,00 0,00 0,00

TIMANFAYA. TRAB, RESCATE FLORA 
VASCULAR

2000 23 101 0078 17 040 14.913,28 0,00 14.913,28 14.913,28 4.686,71 0,00 4.636,71

TIMANFAYA. MEJORA C. V. I. MANCHA 
BLANCA

2000 23 101 0078 17 041 2.350,00 0,00 2.350,00 2.350,00 2.350,00 0,00 2.350,00

P.N. TIMANFAYA. DIR. Y CERT. FIN OBRA 
INST. EQUIPO AUDIVISUALES CV M 
BLANCA

2000 23 101 0078 17 042 57.336,97 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

TIMANFAYA. MEJORA PISTAS ACCESO A 
LA RUTA TERMESANA Y LITORAL
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2000 23 101 0078 18 027 370.075,05 0,00 356.389,69 356.389,69 0,00 0,00 0,00

C. M. VALSAIN. TRAB. COTAR Y 
ELIMINACIÓN RESIDUOS

2000 23 101 0078 18 035 1.710,40 0,00 1.710,40 1.710,40 0,00 0,00 0,00

C. M. VALSAIN. TRAB. DE CLARAS Y 
CLAREAS EN PINAR VALSAIN

9000 23 101 0078 18 043 45.714,19 0,00 45.714,19 45.714,19 0,00 0,00 0,00

C.M. VALSAIN, MEJORAR SITUACION Y 
COMPORTAMIENTO CONEJO

2000 23 101 0078 18 045 5.014,28 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

CM. VALSAIN. REASFALTADO PISTAS 
FORESTALES

2000 23 101 0078 18 046 133.964,81 0,00 129.010.78 129.010,79 0,00 0,00 0,00

C.M. VALSAIN. TRAB. CLAREOS. 
ACONDICIONAM. CARGADEROS

2000 23 101 0078 18 047 26.979,90 0,00 25.982,18 25.982.18 0,00 0,00 0,00

C.M. VALSAIN. TRAB. TRAT. SELVICOLAS

2000 23 101 0078 18 049 38.545,79 0,00 37.120,37 37.120,37 0,00 0,00 0,00

CM. VALSAIN. TRAB. RECUPERC. 
VEGETACIÓN Y SELVICOLAS

2000 23 101 0078 19 035 3.615,89 0,00 3.615.89 3.615,89 0,00 0,00 0,00

AIGUESTORTES, CENTRO INTERF. DE 
5ENET

2000 23 101 0076 21 012 175.000,00 0,00 175.000,00 175.000,00 0,00 0,00 0,00

ISLAS ATLANTCIAS, MEJORA 
ITINERARIOS DE U. P. EN ISLAS CIES

2000 23 101 0078 21 014 222.999,99 0,00 222.999,99 222.999,99 0,00 0,00 0,00

ISLAS ATLÁNTICAS. TRAB. CONSERV. 
VALORES NATURALES

2000 23 101 0078 21 016 11.989,76 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

ISLAS ATLÁNTICAS. SUM. REP. TRAMOS 
DE CERCADOS Y BARANDILLAS ISLAS 
ONS

2000 23 101 0078 22 001 15.011,56 0,00 15.011,56 15.011,56 0,00 0,00 0,00

NAVALCARNERO. OBRA DE PUESTA 
APUNTO INSTALACIONES EN VIVERO

2000 23 101 0078 23 002 270.419,06 0,00 270.419,06 270.419,06 0,00 0,00 0,00

F. LAS MARISMILLAS V DEHESA S. JUAN. 
TRAT. SELVICOLAS Y CORTAS HURONEO

2000 23 101 0078 23 003 250.000,00 0,00 250.000,00 250.000,00 204.187,77 0,00 186.789,32

FINCA LAS MARISMILLAS Y DEHESA S.
JUAN. IMPLANTAC. Y SUSTITIC. 
VALLADOS

2000 23 101 0078 23 004 178.206,36 0,00 178.206,36 176.206,36 5.305,74 0,00 5.306.74

FINCAS LAS MARISMILLAS Y DEHESA S. 
JUAN. DEMOLICIÓN CASA 
OBSERVATORIO

2000 23 101 0078 23 007 499.984,73 0,00 499.664,73 499.964,73 0,00 0,00 0,00

FINCAS LAS MARISMILLAS Y DEHESA S. 
JUAN. TRAT. SELV. REGENERATIVOS
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2000 23 101 0078 23 009 144.626,15 0,00 144.626,15 144.628,15 15.396,66 0,00 15.398,56

FINCAS LAS MARISMILLAS Y DEHESA S, 
JUAN. RECUP. ENEBRO COSTERO

2000 23 101 078 23 010 191.124,66 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00
FINCA LAS MARISMILLAS Y DEHESA S. 
JUAN ABASTEC. AGUA PALACIO 
MARISMILLAS

Total Aplicación 21.399.460,04 0,00 19.082.226,30 18.657.367,59 896.878,72 0,00 786.084,56
Total 21.3999.460,04 0,00 19.082.226,30 18.657.367,59 896.878,72 0,00 786.084,56

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/017641

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grau Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La extensión en Menorca del Centro Asociado de 
la UNED en Las Illes Balears contó en el curso, aca-
démico 2007-2008 con 301 alumnos matriculados, 
siendo impartidas para el curso 2008-2009 las siguien-
tes titulaciones:

Administración y Dirección de Empresas
Antropología Social y Cultural
Ciencias Ambientales
Ciencias Físicas
Ciencias Matemáticas
Ciencias Políticas y Sociología Secc. Ciencias Polí-

ticas
Ciencias Políticas y Sociología Secc. Sociología
Ciencias Químicas
Derecho
Derecho (Plan 2000)
Economía
Educación Social
Filología Española
Filología Hispánica
Filología Inglesa
Filosofía
Filosofía (Plan 2003)
Filosofía y Ciencias de la Educación (Secc. CC. 

Educación)
Geografía e Historia
Historia
Ing. Técnico en Informática de Gestión (Plan 2000)
Ing. Técnico en Informática de Sistemas (Plan 2000)
Ingeniería Industrial
Ingeniero en Informática
Ingeniero Industrial (Plan 2001)

Ingeniero Técnico Industrial en Electrónica Industrial
Ingeniero Técnico Industrial en Mecánica
Pedagogía
Psicología
Psicología (Plan 2000),
Psicopedagogía
Trabajo Social
Turismo

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/017883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

En respuesta a la referencia temporal que figura en el 
texto de la cuestión por la que se interesa S.S., la ejecu-
ción del Programa 231 A, Económica 462, correspon-
diente al ejercicio presupuestario de 2008, en términos 
de obligaciones reconocidas, se encontraba, a 31 de 
mayo de 2008, pendiente de la convocatoria de conce-
sión de ayudas a corporaciones locales para el desarrollo 
de programas de prevención de las drogodependencias.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/017931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

El programa electoral con el que el Partido Socialis-
ta Obrero Español (PSOE) concurrió a las últimas elec-
ciones generales preveía la continuidad y la potencia-
ción de las políticas para la emancipación joven, y en 
concreto, las que promueven el acceso de las mujeres 
jóvenes a un primer empleo. En esta dirección se viene 
trabajando desde el Ministerio de Igualdad, consolidan-
do las medidas que en la pasada legislatura resultaron 
efectivas en este objetivo de la emancipación joven y 
planteando nuevos instrumentos.

En este sentido, desde el Instituto de la Juventud 
(INJUVE) se lleva a cabo el Programa de Emancipa-
ción Joven, con el objetivo de facilitar a los jóvenes y 
las jóvenes el acceso a un empleo, así como a una 
vivienda en condiciones dignas y de calidad. El objeti-
vo para la presente legislatura es potenciar este progra-
ma y hacerlo extensivo a los municipios de más de 
50.000 habitantes, haciendo hincapié, en lo que a 
empleo se refiere, en la formación, el asesoramiento y 
la orientación para la búsqueda de empleo y para el 
autoempleo.

Las mujeres jóvenes son un público objetivo priori-
tario de este Programa, que tiene dos ámbitos de actua-
ción: Las Oficinas de Emancipación Joven y la Oficina 
Virtual de Emancipación Joven (www.emancipacionjo-
venxom).

— Las Oficinas de Emancipación Joven se con-
forman como centros de atención, información, aseso-
ramiento, monitoreo, acompañamiento y formación 
en torno al empleo, ya sea por cuenta ajena o por 
cuenta propia. Se establecen mediante colaboración 
entre el Instituto de la Juventud y las Comunidades 
Autónomas y Ciudades de Ceuta y Melilla. Hasta el 
momento, se han implantado en Andalucía, Asturias, 
Aragón, Illes Balears, Canarias, Cantabria, Castilla-
La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Extremadura, 
La Rioja, Murcia, País Vasco, Comunidad Valenciana, 
Ceuta y Melilla.

— La Oficina Virtual de Emancipación Joven 
(www.emancipacionjoven.es) es un servicio «on-line» 
para jóvenes, que atiende orientación para el empleo, 
información socio-laboral, orientación para la forma-
ción, asesoría e información a jóvenes emprendedores, 
etc. Incluye también un programa de microcréditos para 
iniciativas emprendedoras de jóvenes que no tengan 
avales para obtener un crédito. Por otro lado, sirve de 
instrumento de información, formación y coordinación 
de la Oficina y sus técnicos/as.

Asimismo, a través de la Comisión Tripartita para el 
Empleo Joven se apuesta por la promoción de un 
empleo digno y estable para las mujeres jóvenes. La 
finalidad principal de esta Comisión es asesorar al Ins-
tituto de la Juventud en la promoción del empleo para 
jóvenes. En este órgano participan, junto a la Adminis-

tración General del Estado, las organizaciones sindica-
les y las organizaciones empresariales.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones interesadas son las siguientes:

EN MATERIA DE PESCA:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM), junto con las Comunidades Autóno-
mas, acordaron el reparto para el periodo 2007/2013 
del Fondo Europeo de la Pesca (FEP) aprobado por el 
Reglamento CE n° 1198/2006 del Consejo. Como con-
secuencia del acuerdo adoptado, a la Comunidad Autó-
noma de Galicia le corresponde gestionar la cantidad 
de 428,597 millones de euros que representan el 45,32% 
del total del FEP destinado a las regiones de convergen-
cia en España.

La gestión del Fondo Europeo de Pesca (FEP) impli-
ca que los Estados Miembros deben también aportar 
fondos nacionales, por lo que para las actuaciones en 
materia de pesca y acuicultura, el plan financiero de 
Galicia contempla, para el periodo 2007/2013, una 
financiación de 428,5 millones de euros por parte del 
Fondo comunitario y una cofinanciación nacional, por 
importe de 273,9 millones de euros.

Estos fondos públicos contribuirán a financiar 
aproximadamente el 62,69% de los gastos totales sub-
vencionares, por lo que las inversiones totales, contan-
do con las aportaciones del sector privado, se situaran 
en torno a unos 1.120,768 millones de euro.

No se dispone de una distribución de las posibles 
inversiones por provincias, ya que es la propia Comuni-
dad en el ejercicio de sus competencias quién tiene la 
responsabilidad de la gestión de los fondos públicos.

No obstante, se puede indicar que en el Programa 
Operativo para él sector pesquero español figura que en 
el eje 4, «zonas de pesca» en Galicia, de las 7 zonas en 
las que la Comunidad Autónoma tiene previstas actua-
ciones a través de grupos, 3 están situadas en la provin-
cia de Pontevedra. Los proyectos que se realicen en el 
ámbito de este eje pueden recibir también financiación 
de otros fondos europeos como son el Feder, el FSE o 
el FEADER, siendo necesario que los grupos desarro-
llen un Plan Estratégico Zonal.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

627

En lo que respecta a la Política estructural pesque-
ra, instrumentada a través de Instrumento Financiero 
de Orientación de la Pesca (IFOP), fondo europeo 
que financiaba las actuaciones en el periodo de pro-
gramación anterior y que sigue en vigor a efectos de 
pago de actuaciones aprobadas anteriormente, en el 
último Programa Operativo para el periodo 2000-
2006, en la provincia de Pontevedra se han financiado 
2.664 proyectos que han recibido ayudas, durante los 
años 2000 a 2008, por un importe de 267,096.932,55 
euros de Fondos europeos y unas ayudas nacionales 
de 76.462.908,66 euros, de los que 35.076.989,90 
euros han sido aportados por la propia Comunidad 
Autónoma.

DOMINIO PÚBLICO MARÍTIMO TERRESTRE Y 
USO SOSTENIBLE DE LA COSTA

En Ejecución:

• Dragado de arena del Río Miño y aporte a varias 
playas de la provincia.

• Mantenimiento y conservación del dominio públi-
co marítimo-terrestre y su entorno en la provincia.

• Recuperación ambiental de la playa de Moaña.
• Recuperación ambiental de las salinas y marisma 

de Vilaboa.

En previsión:

• Senda litoral de Carril-Bamio.
• Senda litoral del borde marítimo de la Isla de 

Arousa, Tramo IV, Fase I.
• Senda litoral de las faldas del Monte Tecla.

• Actuación medioambiental en la playa de A Lan-
zada. Fase II.

• Recuperación y protección del entorno de Insuiña.

METEOROLOGÍA

Se continuará la ejecución del plan para automatizar 
las estaciones de la red de observación climatológica, 
iniciada en 2006, con la adquisición de cuatrocientas 
estaciones meteorológicas automáticas que miden tem-
peratura, humedad, precipitación y en algún caso, vien-
to. Se ha previsto instalar una de ellas en Silleda.

Por otra parte, se ampliará la estación automática de 
Vigo, colocando un sensor de medida para viento y se 
está realizando el acondicionamiento de la infraestruc-
tura correspondiente al medidor dé altura de nubes en 
el Aeropuerto de Vigo,

DESARROLLO SOSTENIBLE DEL MEDIO 
NATURAL

I. El Programa de Desarrollo Rural de (PDR) de 
Galicia 2007-2013 no presenta datos territorializados 
ya que, en buena medida, una parte importante de las 
acciones que plantea dependen de la demanda de los 
distintos operadores que actúan en el medio rural galle-
go y que resultan beneficiarios directos de las ayudas 
que contempla el programa. Los datos ofrecidos son un 
resumen de la cuantía que para las diversas acciones 
contenidas en el PDR de Galicia se van a llevar a cabo.

El Programa de Desarrollo Rural 2007-2013 de la 
Comunidad Autónoma de Galicia está dotado con un 
Gasto Público Total de 1.493.912.112 €. Este se reparte 
de la siguiente manera:

EJE 1: AUMENTO DE LA COMPETITIVIDAD 
DEL SECTOR AGRÍCOLA Y FORESTAL

FEADER AGE CA TOTAL
Información y formación profesional 14.504.188 5.397.254 5.296.939 25.198.381
Instalación de jóvenes agricultores 75.752.208 28.188.681 27.664.754 131.605.643
Jubilación anticipada de agricultores y trabajadores 
agrícolas

36.048.734 13.414.345 13.165.020 62.628.099

Utilización de servicios de asesoramiento por parte 
de agricultores y silvicultores

8.229.625 3.062.383 3.005.464 14.297.472

Implantación de servicios de gestión, sustitución y 
asesoramiento

16.914.128 6.294.034 6.117.050 29.385.212

Modernización de explotaciones agrícolas 87.555.621 32.580.931 31.975.368 152.111.920
Aumento del valor económico de los bosques 18.114.668 6.740.775 6.615.488 31.470.931
Aumento del valor añadido de los productos 
agrícolas y forestales

81.595.407 30.363.034 29.798.694 141.757.135

Cooperación para el desarrollo de nuevos 
productos, procesos y tecnologías

8.222.122 3.059.591 3.002.724 14.284.437

Mejora y desarrollo de las
infraestructuras agrícolas y forestales

37.380.343 13.909.859 13.651.325 64.941.527
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FEADER AGE CA TOTAL
Ayudas para el cumplimiento de normas 495.761 184.481 181.052 861.294
Apoyo a agricultores que participan en programas 
de calidad de los alimentos

4.196.708 1.561.666 1.532.640 7.291.015

Apoyo a las agrupaciones de productores en 
materia de desarrollo de información y promoción 
de productos

8.649.075 3.218.467 3.158.648 15.026.190

TOTAL EJE 1 397.658.588 147.975.501 145.225.167 690.859.256

EJE 2: MEJORA DEL MEDIOAMBIENTE 
Y DEL ENTORNO RURAL

FEADER AGE CA
TOP-UP 

(CA)
TOTAL

Indemnización compensatoria zonas de montaña 28.058.718 10.441.125 10.247.062 0 48.746.904
Indemnización compensatoria zonas distintas 
a las de montaña

9.987.999 3.716.703 3.647.624 0 17.352.326

Ayudas agroambientales 83.143.236 30.939.007 30.363.962 5.923.732 150.369.937
Ayudas relativas al bienestar de los animales 495.752 184.478 181.049 0 861.279
Inversiones no productivas 7.455.084 2.774.163 2.722.601 0 12.951.849
Primera repoblación forestal en tierras agrícolas 5.155.909 1.918.601 1.882.941 0 8.957.451
Primera implantación de sistemas agroforestales 
en tierras agrícolas

351.376 130.753 128.323 0 610.452

Primera repoblación brestal en tierras no 
agrícolas

53.236.451 19.810.186 19.441.985 0 92.488.622

Recuperación del potencial forestal e 
implantación de medidas preventivas

81.022.302 30.149.772 29.589.396 0 140.761.470

Ayudas a inversiones no productivas 10.039.047 3.772.911 3.702.786 0 17.614.745
TOTAL EJE 2 279.045.874 103.837.700 101.907.729 5.923.732 490.715.035

EJE 3: CALIDAD DE VIDA EN LAS ZONAS RURALES Y DIVERSIFICACIÓN 
DE LA ECONOMÍA RURAL

FEADER AGE CA
TOP-UP 

(CA)
TOTAL

Diversificación hacia actividades no agrícolas 1.257.205 467.827 459.132 0 2.184.164
Ayudas a la creación y desarrollo de 
microempresas

36.528.793 13.592.983 13.340.338 0 63.462.114

Fomento de actividades turísticas 4.111.061 1.529.795 1.501.362 0 7.142.219
Servicios básicos para la economía y la población 
rural

35.841.317 13.337.162 13.089.272 0 62.267.750

Conservación y mejora del patrimonio rural 11.069.883 4.119.291 4.042.728 0 19.231.902
TOTAL EJE 3 88.808.259 33.047.059 32.432.832 0 154.288.150

EJE 4: LEADER

FEADER AGE CA
TOP-UP 

(CA)
TOTAL

Estrategias de-desarrollo local: competitividad 17.129.437 6.374.154 6.255.681 0 29.759.272
Estrategias de desarrollo local: medioambiente 
y gestión de tierras

3.425.887 1.274.831 1.251.136 0 5.951.854
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FEADER AGE CA
TOP-UP 

(CA)
TOTAL

Estrategias de desarrollo local: calidad de vida y 
diversificación

47.962.424 17.847.631 -17.515.907 0 83.325.962

Cooperación transnacional e interregional 3.426.031 1.274.884 1.251.189 0 5.952.104
Funcionamiento del GAL, adquisición de 
capacidades y promoción territorial

13.704.833 5.099.801 5.005.014 0 23.809.647

TOTAL EJE 4 85.648.612 31.871.300 31.278.927 0 148.798.839

ASISTENCIA TÉCNICA

FEADER AGE CA
TOP-

UP(CA)
TOTAL

Asistencia técnica 5.324.779 1.981.440 1.994.613 0 9.250.832

II. La Ley 45/2007, cuyo desarrollo se está ini-
ciando en la actualidad, tiene como instrumento al Pro-
grama de Desarrollo Rural Sostenible, que se encuentra 
en fase de elaboración. Las medidas de este Programa 
se aplicarán en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
conforme a lo que considere conveniente dicha Comu-
nidad Autónoma en sus Directrices Estratégicas Terri-
toriales y de Ordenación Rural, plasmadas en el corres-
pondiente convenio de colaboración entre la AGE y la
Comunidad Autónoma de Galicia.

III. Por otra parte, está prevista la suscripción de 
un Convenio en 2008 para la realización de actuaciones 
en materia de desarrollo rural, en que el MARM apor-
tará 15.000.000 € y la Consejería de Medio Rural de la 
C.A. de Galicia otros 5.000.000 €. En este Convenio se 
contemplan actuaciones en todas las provincias galle-
gas. En la provincia de Pontevedra se incluyen las obras 
inherentes a la Concentración Parcelaria de Barcia-
demera, Troans I, Meavía-Quintillán, Noceda-Ben-
doiro-Anzo-Madrinán-Busto, Lois-Montes de Ribadu-
mia y Viascón.

IV. El desarrollo de prácticas que promueven la 
participación e incorporación de la mujer en el desarro-
llo rural se realiza en Galicia a través, entre otras actua-
ciones, de la concesión de subvenciones destinadas a la 
promoción de las mujeres en el medio rural previstas en 
las Ordenes APA 1899/2006, de 6 de junio y 1028/2007, 
de 11 de abril.

V. La formación de los profesionales del sector 
agrario y fomento de la incorporación de las nuevas 
tecnologías se realizan en el ámbito rural de Galicia a 
través de lo previsto en la Orden APA 919/2005, de 18 
de marzo por la que se convocan para el ejercicio 
2008, ayudas a programas plurirregionales de forma-
ción dirigidos a profesionales del sector agroalimenta-
rio y del medio rural y la Orden APA 151/2005, de 18 
de mayo que establece las bases reguladores para la 
concesión de subvenciones destinadas a los mencio-
nados programas.

En la provincia de Pontevedra se ubica la mayor 
parte del territorio (70%) del Parque Nacional Maríti-
mo-Terrestre de las Islas Atlánticas de Galicia, que, 
hasta el 30 de junio del presente año, gestionó el Orga-
nismo Autónomo Parques Nacionales, junto con la 
Comunidad Autónoma de Galicia, a través de la Comi-
sión Mixta de Gestión.

De acuerdo con lo previsto en el Real Decreto 
1082/2008, de 3 de junio, sobre ampliación de las fun-
ciones y servicios de la Administración General del 
Estado traspasados a la Comunidad Autónoma de Gali-
cia, en materia de conservación de la naturaleza (Par-
que Nacional Marítimo -Terrestre de las Islas Atlánticas 
de Galicia), en fecha 1 de julio de este año se hizo efec-
tivo el traspaso de la gestión de dicho Parque a la 
Comunidad Autónoma de Galicia.

No obstante, figura en el plan de actuaciones singu-
lares del Organismo Autónomo Parques Nacionales la 
ejecución del centro de visitantes del Cambón, del Par-
que Nacional Marítimo -Terrestre de las Islas Atlánti-
cas de Galicia, sito en Vigo, con la distribución de 
anualidades que seguidamente se detalla:

 Año 2008: 274.878,18 €
 Año 2009: 644.065,94 €

MEDIO NATURAL Y POLÍTICA FORESTAL

PROTECCIÓN CONTRA AGENTES NOCIVOS

• Las actuaciones realizadas por la Dirección Gene-
ral de Medio Natural y Política Forestal en materia de 
Sanidad Forestal en la provincia de Pontevedra, son las 
siguientes:

— Red de seguimiento de daños en los bosques 
(Nivel I): Red Europea basada en puntos de muestreo 
que se sitúan en las intersecciones de una malla de 16 x 
16 km y en los que se revisa anualmente el estado sani-
tario de los árboles del entorno inmediato a través de 
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una metodología europea común. En España esta Red 
consta de más de 600 puntos de los cuales, en Ponteve-
dra se encuentran 14 puntos.

— Proyecto Biosoil: Dentro de este Proyecto se 
está realizando el estudio de los cambios que se han 
producido en los suelos forestales durante los últi-
mos 10 años y el estudio de la biodiversidad forestal 
en Europa, para cumplir con las actividades estable-
cidas en el marco del Reglamento Europeo Forest 
Focus.

Este proyecto se aplica en puntos de Nivel I y parce-
las intensivas de Nivel II:

— Apoyo técnico y material a las Comunidades 
Autónomas en métodos de control biotecnológico de 
plagas (feromonas para procesionaria, Rhyacionia buo-
liana, Ips acuminatus e Ips sexdentatus).

— Apoyo técnico y material de nidales para el 
fomento de fauna insectívora que se facilita a las Socie-
dades Conservacionistas, Organismo Autónomo de 
Parques Nacionales y Centros Educativos.

RESTAURACIÓN HIDROLÓGICO-FORESTAL, 
CONTROL DE LA EROSIÓN Y LUCHA CONTRA 
LA DESERTIFICACIÓN

El MARM tiene previsto conformar una prórroga 
2009-2010 al actual Convenio de colaboración 2005-
2008 establecido entre el anterior Ministerio de Medio 
Ambiente y la Xunta de Galicia para actuaciones de 
restauración hidrológico-forestal, control de la erosión 
y defensa contra la desertificación:

La inversión total prevista para los 2 años 2009 y 
2010 en la Comunidad Autónoma de Galicia (cap. 6 del 
presupuesto de gastos del MARM se sitúa en el entorno 
de los 3,5 millones de euros, estando pendiente de defi-
nir al día de la fecha que porcentaje corresponderá a la 
provincia de Pontevedra, de acuerdo a la propuesta que 
en tal sentido efectúe la Xunta.

Por otra parte, se prevé finalizar durante el presente 
año las actuaciones de emergencia para restauración 
hidrológico-forestal de las zonas incendiadas en 2006 
en la provincia de Pontevedra ejecutadas al amparo del 
Real Decreto-Ley 8/2006, por un importe igual a 
4.003.212,86 €.

DEFENSA CONTRA INCENDIOS FORESTALES

Durante la campaña de invierno, desde noviembre 
de 2008 hasta abril de 2009, un Equipo de Prevención 
Integral de Incendios Forestales (EPRIF) del Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha desa-
rrollado su trabajo en comarcas de alto riesgo de incen-
dio de la provincia de Pontevedra. Su trabajo compren-
día la realización de actividades de sensibilización de la 
población rural, promoción de quemas controladas y 
desbroces e investigación de causas.

Asimismo, en el marco de la prevención de incen-
dios forestales, el MARM lleva a cabo campañas de 
sensibilización para concienciar al conjunto de la 
sociedad sobre la problemática de los incendios fores-
tales y fomentar actitudes que contribuyan a su pre-
vención. Concretamente, durante el año escolar se 
desarrolla una campaña de sensibilización en cole-
gios e institutos de toda España, lo que incluye a la 
provincia de Pontevedra y, desde junio a octubre, 
dentro de la campaña rural, se realizan representacio-
nes teatrales en pueblos repartidos por toda la geo-
grafía española.

Aunque en la provincia de Pontevedra no existen 
bases de medios aéreos de extinción de incendios del 
MARM, su territorio se haya dentro de la zona de 
actuación preferente de medios situados en territorio de 
otras provincias, en concreto se sitúan en la misma 
Comunidad Autónoma las siguientes:

— Durante la campaña de invierno:

Base de Laza: 1 BRIF-i helitransportada y 1 heli-
cóptero bombardero de 4.500 1. de 1/3 a 29/4.

Base de Labacolla: 1 avión anfibio de 5.500 1 en los 
días de más peligro.

— Durante la campaña de verano:

Base de Labacolla: 2-3 aviones anfibios de 5.500 1 
de 1/7 a 30/9, 1 avión observador ACÓ de 1/7 a 30/9.

Base de Laza: 1 BRIF-A helitransportada de 15/6 a 
14/10 Base de Xinzo de Limia: 2 aviones de 3.100 1. de 
1/7 a 30/9.

Por último el pasado 6 de junio de 2008 se aprobó 
por Acuerdo de Consejo de Ministros la aportación de 
25.131.150,00 € a las Comunidades Autónomas para la 
prevención de incendios para el presente año 2008. Esta 
cantidad fue transferida desde el capítulo 7 del presu-
puesto de 2008 del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino a las Administraciones Autonó-
micas y se destinó al aumento de la vigilancia de los 
montes, mejora de las infraestructuras preventivas, acti-
vidades de selvicultura y limpieza de montes. Concre-
tamente la Xunta de Galicia recibió 2.032.763,77 € la 
distribución interna provincial corresponde a la Xunta 
de Galicia,

MAPA DE INVENTARIO FORESTAL NACIONAL

Mapa Forestal de España en la provincia 
de Pontevedra, finalización en 2009

90.763,52

Cuarto Inventario Forestal Nacional en la 
provincia de Pontevedra, finalización en 
2009

939012.04

TOTAL 1.029.775,56
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CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL NORTE

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino tiene previsto abordar los siguientes proyectos 
de obras hidráulicas en la provincia de Pontevedra:

— En materia de ABASTECIMIENTO DE AGUA, 
el Ministerio tiene encomendada a la Sociedad Estatal 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. (ACUANORTE) la 
actuación de interés general NUEVO ABASTECI-
MIENTO A PONTEVEDRA Y SU RÍA, que tiene por 
objetivo dotar a los municipios de Pontevedra y su ría 
de un sistema de abastecimiento que suministre agua 
potable de calidad y en cantidad suficiente para la 
demanda a atender.

Para el desarrollo de esta actuación, ACUANORTE 
suscribió con la Xunta de Galicia en junio pasado un Pro-
tocolo General de Colaboración, y en el marco del mismo 
se contrató la redacción de un «Estudio de Alternativas del 
Nuevo abastecimiento de agua a Pontevedra y su Ría», 
que en estos momentos se encuentra en elaboración.

Dentro del presente año se prevé finalizar la redac-
ción del Estudio de Alternativas y decidir la solución a 
desarrollar como proyecto constructivo.

En cuanto a la planificación de la actuación, acua-
Norte prevé redactar el proyecto constructivo y licitar 
las obras en el segundo semestre de 2009, para iniciar 
los trabajos en 2010 con una duración de los mismos de 
unos 24 meses.

— En Materia de saneamiento y depuración, 
ACUANORTE Está desarrollando La Actuación de 
saneamiento de vigo, Con el objetivo de resolver las 
deficiencias existentes en el sistema de depuración del 
municipio de Vigo. Para ello, en marzo de 2007 se sus-
cribió un Protocolo General de Colaboración con la 
Xunta de Galicia y en el marco del mismo se está redac-
tando el Anteproyecto de la «Ampliación y moderniza-
ción de la EDAR de Lagares (Vigo)», cuya finalización 
se prevé en el presente mes de octubre.

Dentro de este año se prevé solicitar la ayuda (Gran 
Proyecto FEDER) de los Fondos Europeos para la 
actuación y formalizar el Convenio con los usuarios 
para la ejecución de las obras.

ACUANORTE ha planificado el desarrollo de toda 
la actuación, previendo la adjudicación del proyecto y 
obra para el segundo semestre de 2009, con una dura-
ción de los trabajos de 36 meses.

La inversión en la Ampliación y modernización de 
la EDAR de Lagares se estima en unos 200 millones de 
euros.

— En materia de restauración de ríos, el Ministerio 
previsto acometer los siguientes proyectos:

• ACTUACIONES DE RESTAURACIÓN, CON-
SERVACIÓN Y USO PÚBLICO DE LAS GÁNDA-
RAS DE BUDIÑO Y RIBERAS DEL LOURO (PON-
TEVEDRA).

El proyecto de «Restauración, Conservación y Uso 
Público de las Gándaras de Budiño y Riberas del Río 

Louro. Términos municipales de O Porrino, Salceda de 
Cáselas y Tui (Pontevedra)» tiene por objeto crear las 
condiciones necesarias para la recuperación de los valo-
res naturales perdidos en el espacio natural «Gándaras 
de Budiño», desarrollando además las infraestructuras 
necesarias para el disfrute de un uso público respetuoso 
con el medio.

El proyecto está redactado y tiene formulada Decla-
ración de Impacto Ambiental favorable. El presupuesto 
de las obras asciende a 6,9 millones de euros.

• ACONDICIONAMIENTO DEL CAUCE Y 
MÁRGENES DEL RÍO RIBADIL EN MÁNDELOS, 
T.M. DE CRECIENTE (PONTEVEDRA).

Esta actuación disponía de proyecto, pero en el 
mismo se contemplaban actuaciones (como aparca-
mientos, una pasarela y urbanización) que no son asi-
milables a los criterios de protección y regeneración de 
cauces que actualmente amparan las medidas financia-
das con fondos FEDER. Es por ello que el Ministerio 
decidió revisar la redacción del proyecto, fase en la que 
actualmente se encuentra.

Asimismo, se ha propuesto al Ministerio la incorpo-
ración al Plan de Restauración de Ríos de dos proyec-
tos a ejecutar en la cuenca baja del Miño:

•  ACTUACIONES DE RECUPERACIÓN 
AMBIENTAL EN EL BAJO MIÑO: TRAMO CAS-
TELO-TUI.

Presupuesto estimado: 9 millones de euros.

•  ACTUACIONES DE RECUPERACIÓN 
AMBIENTAL EN EL BAJO MIÑO:TRAMO TUI-
ZONA MARÍTIMA.

Presupuesto estimado: 4 millones de euros.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La relación de demoliciones entre los años 2000 y 
2007, por provincias, fue la siguiente:

PONTEVEDRA

— Kiosco de playa (O Grove).
— Escuela de vela (Illa de Arousa).
— Naves en A Xunqueira (Pontevedra).
— Nave zona Ponte da Barca (Poio).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

632

— Depuradora (Pontesampaio).
— Galpón en O Facho (Cambados).
— Mercado Provisional de Abastos (Pontevedra).
— Galpón en zona Ponte da Barca (Poio).
— Club de remo Samertolameu (Moaña).
— Casa Cuartel Guardia Civil (Moaña).
— Vestuarios playa América (Nigrán).
— Monolito Islas Cíes (Vigo).
— Gran cantidad de muros de cierre en Dominio 

Público.

LUGO

— Instalación deportiva y edificación portuaria 
(Rinlo, Ribadeo).

— Garaje, construcción de madera y cierres en 
Senda tránsito (San Bartolo, Barreiros).

— Construcción de madera y cierres en Senda trán-
sito (Benquerencia, Barreiros).

— Relleno instalaciones náuticas y cierres en Senda 
tránsito (Anguieira, Barreiros).

— Galpones y cierres en Senda tránsito (As pasa-
das, Barreiros).

— Construcción de ladrillo y cierres en Senda trán-
sito (Centiño, Fox).

— Edificaciones de hormigón y cierres en Senda 
tránsito (Cangas, Fox).

— Construcción de madera (Rio Ouro, Foz).
— Edificación de hormigón y macizo hormigón 

armado en Ría (Ouro, Foz).
— Edificaciones de hormigón (Caosa, Cervo).
— Edificación de hormigón (Viveiro, Viveiro).
— Edificación de ladrillo y cierres en Senda tránsi-

to (Landro).
— Pavimentación del sistema dunar (Ábrelo, viñedo).
— Construcción de madera y cierres en Senda trán-

sito (San Bartola).

CORUÑA

— Muro y relleno en Esteiro (Boiro).
— Fábrica de conservas en el Arenal (A Pobra do 

Caramiñal).
— 9 casetas en As Lapas (A Coruña).
— 48 viviendas en la playa de Villarrube (Valdoviño).
— Muelle embarcadero en Santa Cristina (Oleiros).
—  Instituto enseñanza secundaria en la playa de 

Cariño.
— Rampa en A Barquiña (Noia).
— Muro y relleno en Angados (Boiro).
— 49 casetas en Porto Nádelas (Porto do Son).
— Bar restaurante en A Frouxeira (Valdoviño).
— 4 bases de hormigón de antiguas torres eléctri-

cas en Neda.
— Escollera y relleno en Seráns (Porto do Son).
— Foso de captación de agua de mar en Couso 

(Ribeira).
— Vivienda en la playa de San Francisco (Muros).

— Pista polideportiva en Arou (Camarinas).
— Caseta en Arou (Camarinas).
— 5 edificaciones en Escarabote (Boiro).
— Pista deporiva en Aguifio (Ribeira).
— Bar en Frouxeira (Valdoviño).
— Galpón en O Pindó (Camota).
— Escollera y relleno en Perillo (Oleiros).
— Galpón en playa do Rostro (Fisterra).
— Campo de tiro en Doniños (Ferrol).
— 4 viviendas en Mera (Oleiros).
— Bar en playa de Doniños (Ferrol).
— Caseta en Arou (Camarinas).
— Muro y escaleras en Castiñeiras (Ribeira).
— Muro-rampa en playa de Mosqueiros (Ribeira).
— Pista deportiva en Caveiro (Porto do Son).
— Nave industrial en Neda.
— Bar restaurante en playa de Ber (Pontedeume).
— Caseta y parque cultivos en Perillo (Oleiros).

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018012

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

La Sociedad Estatal ACUAMED invirtió en la actua-
ción «Planta desaladora para garantizar los regadíos del 
trasvase Tajo-Segura” (comúnmente conocida como 
desaladora de Torrevieja) 89.091.459 € en el año 2008, si 
bien la cantidad prevista en los Presupuestos Generales 
del Estado de ese ejercicio ascendía a 57.121.000,00  €.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018013

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

La Sociedad Estatal ACUAMED tiene encomenda-
da la actuación «Obras complementarias para la Marina 
Alta», con un presupuesto (2008) de 10.364.000,00 €, y 
cuya situación administrativa a 31 de agosto de 2008, 
era la siguiente:
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Proyecto en redacción; las obras se licitarían en 
cuanto se termine y apruebe, por un importe estimado 
de 15 millones de euros.

Las obras de la planta de Mutxamel están adjudicadas 
por un importe de 55 millones y se inician una vez apro-
bado el proyecto definitivo por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, habiéndose inverti-
do, a 31 de agosto de 2008, un total de 93.127,39 €.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018031

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

La Sociedad Estatal ACUAMED tiene encomenda-
da la actuación «Obras complementarias para la Marina 
Alta», con un presupuesto (2008) de 10.364.000,00 €, 
que a 31 de agosto de 2008, estaba en fase de redac-
ción; las obras se licitarían en cuanto se termine y 
apruebe, por un importe estimado de 15 millones de 
euros.

Las obras de la planta de Mutxamel están adjudica-
das por un importe de 55 millones y se inician una vez 
aprobado el proyecto definitivo por el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, habiéndose 
invertido, a esa fecha, un total de 93.127,39 €.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018049

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En el Consejo de Ministros celebrado el pasado seis 
de junio de 2008, no se aprobó ninguna obra de emer-
gencia para paliar los efectos de la sequía en la provin-
cia de Almería.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018050

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó el seis de junio de 
2008 el llamado «Plan Verano», con el que se estable-
cían las medidas y planes de actuación para prevenir 
los riesgos que trae consigo el periodo estival. Este Plan 
se lleva a cabo desde el año 2005 con el fin de estable-
cer una mayor coordinación y cooperación entre los 
diferentes departamentos ministeriales y otras Admi-
nistraciones Públicas, y conseguir así que el verano sea 
más saludable y seguro.

El «Plan Verano» agrupa una serie de medidas para 
proteger la salud ante las olas de calor, prevenir las 
intoxicaciones alimentarias, luchar contra la sequía, 
realizar campañas de seguridad pública, vial, en el 
transporte, en la mar, etc. Además, con el Plan se pre-
tende mejorar la gestión del agua, garantizar el sumi-
nistro eléctrico y proteger el medioambiente, sobre todo 
evitando los incendios forestales.

En cuanto a las actuaciones relacionadas con la sequía, 
están en marcha, durante el presente año, los correspon-
dientes Planes especiales de Prevención y Gestión de la 
Sequía, donde se establecen los indicadores hidrológicos 
con sus umbrales de sequía, las medidas a adoptar en cada 
fase, las Administraciones y organismos que participan 
en la toma de decisiones sobre la gestión del agua y la 
determinación de las cuentas en situación de escasez.

Asimismo, el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino está llevando a cabo diferentes 
obras de emergencia en la realización de infraestructu-
ras, con una inversión de más de 55.500.000 euros. 
Corresponden a la provincia de Almería las que se rela-
cionan a continuación:

• 07.400-0427/7511. Obras de emergencia de actua-
ciones de reparación y mejora de explotación del pos-
trasvase. TT.MM. varios (Murcia, Alicante y Almería). 
Importe: 3.900.000 euros. Partida presupuestaria: 
23005 452A 611. Ejercicio 2007.

• 06.304-0362/7511. Obras de emergencia para la 
ejecución de las actuaciones para facilitar la utilización 
de los recursos de la desalinizadora de Carboneras 
(Almería). Importe: 12.000.000 euros. Partida presu-
puestaria: 23005 452A 611. Ejercicio 2008.

• 07.178-0186/7511. Obras de emergencia para 
reparación de las infraestructuras e instalaciones del 
postrasvase. TT.MM. varios (Murcia, Almería y Ali-
cante). Importe: 4.000.000 euros. Partida presupuesta-
ria: 23005 452A 611. Ejercicio 2008.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018058 y 184/018059

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se adjunta anexo en los que figura actuaciones realiza-
das y el personal interviniente en cada una de las pro-
vincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, en el 
desarrollo del Acuerdo Marco de Colaboración en edu-
cación para la mejora de la Seguridad en el 1er Trimes-
tre del curso escolar 2007-2008, que se refiere al año 
solicitado.

ANEXO

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
ANDALUCÍA CUERPO NACIONAL DE POLICÍA MES: SEP.-OCT.-NOV.-DIC./2007

(*) ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Reuniones y Actividades Informativas
Servicios de Vigilancia 

en Centros Escolares

Actividades 

Complementarias (*) Centros (En los que se ha 

aplicado el programa 

durante el periodo)

Exhibición Unidad policial 6

Jornada de puertas abiertas 1

Charlas 

Alumnos

Reuniones

Centros Centros Efectivos Centros Intervencionmes

Visitas centros policiales 0

Personal 

Docente
AMPAS Exposiciones efectos policiales -

Comunidad 

Autónoma

C..N.P. 85 120 6 696 15 Concursos 0

P. Local 0 12 0 276 0 Otras actividades 2

TOTAL 85 132 6 972 15 319 Total 15

Sevilla

C..N.P. 5 17 1 171 2

P. Local 0 0 0 13 0

TOTAL 5 17 1 184 2 141

Cádiz

C..N.P. 0 0 0 284 0

P. Local 0 0 0 200 0

TOTAL 0 0 0 484 0 21

Córdoba

C..N.P. 48 6 2 12 0

P. Local 0 0 0 0 0

TOTAL 48 6 2 12 0 11

Huelva

C..N.P. 0 0 0 12 0

P. Local 0 0 0 0 0

TOTAL 0 0 0 0 0 10

Granada

C..N.P. 0 42 0 31 0

P. Local 0 0 0 18 0

TOTAL 0 42 0 49 0 27

Almería

C..N.P. 2 5 1 84 3

P. Local 0 0 0 0 0

TOTAL 2 5 1 84 3 14

Jaén

C..N.P. 22 17 2 43 0

P. Local 0 0 0 24 0

TOTAL 22 17 2 67 0 33

Málaga

C..N.P. 8 33 0 59 10

P. Local 0 12 0 21 0

TOTAL 8 45 0 80 10 62
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SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE JAÉN GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 56 59 31 38 96 318 8 25 76

P. Local 1 5 3 4 11 38 5

TOTAL 57 64 34 42 107 356 8 25 81

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial 8

Jornadas de puertas abiertas 1

Visitas centros policiales 8

Exposiciones efectos policiales 8

Con cursos

Otras actividades

TOTAL 25

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE CÓRDOBA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 3 72 8 71 428 309 3

P. Local 24 12

TOTAL 3 72 8 71 452 321 8 0 3

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial

Jornadas de puertas abiertas

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales

Con cursos

Otras actividades

TOTAL 0
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SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE SEVILLA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 1 27 18 37 235 587 7 7 85

P. Local 6 3 0 6 36 54 0 0 16

TOTAL 7 30 18 43 271 641 7 7 101

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial

Jornadas de puertas abiertas

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales

Con cursos

Otras actividades 7

TOTAL 7

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE HUELVA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 3 184 10 187 360 543 4 4 334

P. Local 0 14 17 23 73 93 0 0 34

TOTAL 3 198 27 210 433 636 4 4 368

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial 1

Jornadas de puertas abiertas 2

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales 1

Con cursos

Otras actividades

TOTAL 4
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SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE CÁDIZ GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 36 8 40 131 316 1 2 38

P. Local 45 59 46

TOTAL 0 36 8 40 176 375 1 2 84

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial 1

Jornadas de puertas abiertas

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales 1

Con cursos

Otras actividades

TOTAL 2

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE ALMERÍA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 338 312 25 28 0

P. Local 372 376

TOTAL 0 0 0 0 710 688 25 28 0

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial

Jornadas de puertas abiertas

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales

Con cursos

Otras actividades 28

TOTAL 28
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SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE MÁLAGA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 26 88 21 85 483 234 11 11 483

P. Local 8 8 8

TOTAL 26 88 21 85 491 242 11 11 491

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial 1

Jornadas de puertas abiertas 1

Visitas centros policiales 4

Exposiciones efectos policiales 0

Con cursos 0

Otras actividades 5

TOTAL 11

SECRETARÍA DE ESTADO DE SEGURIDAD
ACTIVIDAD POLICIAL EN CENTROS ESCOLARES

PLAN DIRECTOR PARA LA CONVIVENCIA Y MEJORA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR

ÁMBITO 

TERRITORIAL
COMANDANCIA DE GRANADA GUARDIA CIVIL MES: SEP.-DIC./2007

REUNIONES Y ACTIVIDADES INFORMATIVAS SERVICIOS DE VIGILANCIA EN 

CENTROS ESCOLARES

ACTIVIDADES 

COMPLEMENTARIAS

Centros (en los 

que se ha aplicado 

el programa 

durante el periodo
Charlas a Alumnos

Reuniones
Centros

Personal Docente Ampas Centros Efectivos Centros Intervenciones

G.C. 5 39 8 44 632 213 257

P. Local 18 8

TOTAL 5 39 8 44 659 221 0 0 257

ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS (Desglose)

Exhibición Unidad policial

Jornadas de puertas abiertas

Visitas centros policiales

Exposiciones efectos policiales

Con cursos

Otras actividades

TOTAL 0

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018069

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matarí Sáez, Juan José; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El pasado 6 de junio de 2008 se aprobó, por Acuer-
do de Consejo de Ministros, la aportación de 
25.131.150,00 € a las Comunidades Autónomas para la 
prevención de incendios para el año 2008. Esta canti-
dad se transfirió desde el capítulo.7 del presupuesto de 
2008 del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural 
y Marino a las Administraciones Autonómicas destina-
da al aumento de la vigilancia de los montes, mejora de 
las infraestructuras preventivas, actividades de selvicul-
tura y limpieza de montes. Concretamente la Junta de 
Andalucía ha recibido 3.819.045,98 €.

No obstante, todas las actuaciones del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en la pre-
vención y extinción de incendios forestales, se llevan a 
cabo en coordinación y apoyo con las Comunidades 
Autónomas, respetando las competencias que éstas tie-
nen en la citada materia, en su ámbito territorial.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En el marco de la prevención de incendios foresta-
les, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medió Rural y 
Marino lleva a cabo campañas de sensibilización para 
concienciar al conjunto de la sociedad sobre la proble-
mática de los incendios forestales y fomentar actitudes 
que contribuyan a su prevención. Concretamente, 
durante el año escolar se desarrolla una campaña de 
sensibilización en colegios e institutos de toda España, 
lo que incluye a la provincia de Huelva y, desde junio a 
octubre, dentro de la campaña rural, se realizan repre-
sentaciones teatrales en pueblos repartidos por toda la 
geografía española, entre ellas, en varios pueblos de 
dicha provincia.

A lo anterior hay que añadir la aprobación, el pasa-
do 6 de junio de 2008, por Acuerdo del Consejo de 
Ministros, de la aportación de 25.131.150,00 € a las 
Comunidades Autónomas desde el Fondo de Patrimo-

nio Natural, concretamente en el Concepto 755.00 
«Mitigación de la Desertificación: prevención de incen-
dios forestales para el año 2008». Esta cantidad se 
transfiere desde el capítulo 7 del presupuesto de 2008 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino a las Administraciones Autonómicas, al igual 
que se hizo el año anterior, y se destina al aumento de la 
vigilancia de los montes, mejora de las infraestructuras 
preventivas, actividades de selvicultura y limpieza de 
montes. A la Junta de Andalucía le correspondió, para 
el ejercicio 2008, la cantidad de 3.819.045,98 €, siendo 
la Comunidad Autónoma la encargada de la asignación 
provincial de los fondos a las tareas de prevención.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018268

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Albendea Pabón, Juan Manuel (GP).

Respuesta:

La situación administrativa de cada uno de los tra-
mos de la Autovía de Circunvalación de Sevilla SE-40 
es la siguiente:

SECTOR ESTE: A-4 (Córdoba)-A4 (Cádiz)

Tramo 1: «La Rinconada (A-4)-Alcalá de Guadaira 
(A-92): En ejecución.

Tramo 2: «Alcalá de Guadaira (A-92)- Alcalá de 
Guadaira (A-376)»: En ejecución.

Tramo 3: «Alcalá de Guadaira (A-376)-Dos Herma-
nas (A-4)»: En ejecución.

SECTOR SUROESTE: A-4 (Cádiz)-A-49

Tramo 4: «Dos Hermanas (A-4)-Coria del Río (SE-
660)»: Actuación dividida en tres proyectos que fueron 
aprobados con fecha 2-12-2008. Se han licitado las 
obras con fecha 23-12-2008.

Tramo 5: «Coria del Río (SE-660)-Almensilla (SE-
648)»: Proyecto aprobado con fecha 2-12-08.

Licitadas las obras el 23-12-2008.
Tramo 6: «Almensilla (SE-648)-Espartinas (A-49)»: 

Obra adjudicada el 18/12/2008.

SECTOR NORTE-NOROESTE: A-49-A-4 (CÓR-
DOBA)

Tramo 7: «Espartinas (A-49)-Valencina (SE-510)»: 
Proyecto en redacción
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Tramo 8: «Valencina (SE-510)-A-66»: Proyecto en 
redacción. Incluye terceros carriles en la A-66 entre la 
SE-40 y el Enlace de La Algaba.

Tramo 9: «A-66-La Algaba (A-431)»: Proyecto en 
redacción

Tramo 10: «La Algaba (A-431)-Acceso Norte a 
Sevilla»: Proyecto en redacción

Tramo 11: «Acceso Norte a Sevilla-La Rinconada»: 
Proyecto en redacción

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

El 21 de noviembre de 2008 el Consejo de Minis-
tros, a propuesta de la Ministra de Igualdad y del Minis-
tro de Trabajo e Inmigración, aprobó por medio de un 
Real Decreto, un programa de inserción sociolaboral 
para mujeres víctimas de violencia de género, a desa-
rrollar de manera conjunta por el Estado y las Comuni-
dades Autónomas, y con la finalidad de facilitar la inte-
gración y recuperación de las mujeres víctimas de 
violencia de género. Incluye para ello un conjunto de 
ayudas y medidas de políticas activas de empleo dirigi-
das a su inserción laboral.

El programa tiene prevista una inversión total supe-
rior a los 11 millones de euros y permitirá beneficiarse 
a más de 8.000 mujeres.

En el citado programa, entre otras, se contemplan: 
medidas de formación profesional para el empleo del 
citado colectivo de mujeres; incentivos a la contrata-
ción por cuenta ajena de las víctimas; ayudas para el 
establecimiento por cuenta propia; ayudas para la movi-
lidad geográfica motivada por la obtención de un nuevo 
empleo e incentivos para compensar diferencias sala-
riales cuando el nuevo empleo implique una disminu-
ción de ingresos con respecto a la situación anterior.

Se destaca la gestión por el Instituto de la Mujer de 
programas que están en vigor actualmente, y cuya fina-
lidad es facilitar la inserción laboral de grupos específi-
cos de mujeres que se encuentran en situaciones de 
riesgo de exclusión social o de especial vulnerabilidad. 
Entre estos programas está el de Inserción laboral de 
mujeres gitanas y el programa CLARA.

Por otro lado, y en el ámbito de la mesa de diálogo 
social sobre seguimiento y desarrollo de la Ley Orgáni-
ca 3/07 para la Igualdad Efectiva entre Mujeres y Hom-
bres, en la que están representados, junto con el Gobier-

no, los agentes sociales, se están debatiendo e 
intentando acordar y dar forma a programas de 
empleabilidad específicos para las mujeres, con el obje-
tivo de aumentar la tasa de participación femenina en el 
mercado de trabajo.

En la citada Mesa se van a abordar además los temas 
que se enumeran en el párrafo siguiente y que son, 
todos ellos, de indudable relevancia a la hora de conse-
guir una mayor y mejor presencia de las mujeres en el 
mercado laboral De esos planes serán beneficiarías 
todas las mujeres, con independencia de las distintas 
circunstancias o situaciones en que puedan encontrarse, 
y son los siguientes:

Planes de igualdad y diagnóstico de situación; apoyo 
a la implantación voluntaria de los planes de igualdad 
en PYMES; medidas de corresponsabilidad y concilia-
ción de la vida laboral, familiar y personal; medidas de 
protección frente al acoso sexual y por razón de sexo; 
protección de las situaciones de maternidad, paternidad 
y riesgo durante el embarazo.

En todas estas materias es reseñable la importancia 
de la contribución del diálogo social a la consecución 
de la auténtica igualdad material entre mujeres y hom-
bres en el ámbito laboral, y el impulso de la Ley para la 
igualdad efectiva de mujeres y hombres, como uno de 
los instrumentos esenciales para alcanzar una sociedad 
más democrática y más justa en la que se aproveche al 
máximo la riqueza que aporta el trabajo de la mujer.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018627

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

A 1 de octubre de 2008 no existían obligaciones 
reconocidas ni compromisos con cargo a la partida 
2002 17 38 4068 perteneciente al tramo «A-32. Varian-
te de Albacete-Intersección AB-283 (PC) (5,0 km)» de 
los Presupuestos Generales del Estado, Dirección 
General de Carreteras.

El tramo anteriormente citado fue adjudicado a tra-
vés de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Trans-
porte Terrestre el 29 de mayo de 2008, y se encuentra 
en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018633

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

 Los datos solicitados por Su Señoría relativos al 
«Proyecto de gasto 2002 17 38 4094. Variante oeste de 
Córdoba, tramo: conexión entre la N-IV y la N-437», 
correspondientes al año 2008, fueron los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 14.123.106,11 € 
• Obligaciones reconocidas:   14.123.102,51 €

En cuanto a su situación administrativa, se informa 
que la obra se encuentra en ejecución.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018634

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003. 17.038. 0523 «Ronda sur de León (2ª fase)», 
correspondientes al ejercicio 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 642.787,26 €
• Obligaciones reconocidas: 642.787,26 €

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018635

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003. 17.038. 0527 «Acceso al Puerto de Almería», 
correspondientes al ejercicio 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 38.990,30 €
• Obligaciones reconocidas: 0 €
• Remanente por certificar: 38.990,30 €

— Situación administrativa: a fecha de febrero del 
presente año el proyecto se encontraba en redacción.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018636

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003 1738 0532 «SE-40 sector este, tramo: La Rinco-
nada (N-IV)-Alcalá de Guadaira (A-376)», correspon-
dientes al ejercicio 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 24.524.001,02 €.
• Obligaciones reconocidas: 24.524.001,02 €.

A fecha de febrero del presente año, la obra se 
encontraba en ejecución.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018637

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.4114 «N-401 Acceso Sur a Toledo (O) 
(4,7 km)», correspondientes al ejercicio 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 999.915,27 €.
• Obligaciones reconocidas: 999.915,27 €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018638

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:

 Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0259 «V-21 tramo: Carraixet-Puzol» 
correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 724.986,41 €
• Obligaciones reconocidas:   724,986,41 €

El tramo anteriormente mencionado se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018639

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por Su Señoría relativos al pro-
yecto de gasto 2004.17.038.0531, «Ronda noroeste de 
Murcia» correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 6.258,14 € 
• Obligaciones reconocidas:   6.200,00 €

En cuanto a su situación administrativa, se señala 
que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino hizo la declaración de impacto ambiental (DÍA) 
el 9 de junio de 2009. Actualmente se está pendiente de 
la licitación para la redacción del proyecto.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018640

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0537, «Cuarto cinturón de Zaragoza. Ronda 
este», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 31.392.322,12 €.
• Obligaciones reconocidas: 30.583.236,69 €.

El tramo anteriormente mencionado se encuentra en 
servicio desde el 5 de junio de 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018641

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0538 «Acceso al Aeropuerto de Barcelo-
na», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 11.380.696,63 €.
• Obligaciones reconocidas: 11.376.491,42 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018643

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

 En el proyecto de gasto 2004.17.038.0542. «Acce-
so Aeropuerto de Peinador desde AP-9», correspon-
diente al año 2008, no se reconocieron obligaciones en 
ese año.

El proyecto se encuentra en redacción.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018644

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

En relación al proyecto de gasto 2004.17.038.0543 
«Accesos al Musel», correspondientes a 2008, se 
informa que no registra compromisos ni obligaciones 
reconocidas.

En lo que se refiere a su situación administrativa, se 
señala que, a fecha de febrero del presente año, había 
una orden de estudio para la redacción del proyecto de 
construcción.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018645

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0544, «Acceso al Aeropuerto de Burgos», 
correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 134.128,26 €.
• Obligaciones reconocidas: 93.954,28 €.

Situación administrativa: El tramo anteriormente 
mencionado se encuentra en servicio desde el 12 de 
marzo de 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0546 «Autovía ronda bahía de Santander, 

tramo: Peñacastillo-Cacicedo», correspondientes a 
2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 15.848.518,46 €.
• Obligaciones reconocidas: 15.848.518,46 €.

El tramo anteriormente mencionado se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018647

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Durante el 2008 no se registraron obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2004.17.038.0548 
«Conexión del Cinturón Litoral de la A-2 con la C-32 
(O)».

Las obras fueron adjudicadas el 18 de diciembre de 
2008, por la Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITT),

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0549, «Nueva Carretera de Acceso a 
Sabiote», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 737.460,57 €.
• Obligaciones reconocidas: 737.460,57 €.

El tramo anteriormente mencionado se puso en ser-
vicio el 31 de diciembre de 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/018649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0551, «Acceso al Puerto de Málaga 2ª 
fase», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 10.137.754,57 €.
• Obligaciones reconocidas: 10.121.125,35 €.

El tramo anteriormente mencionado se puso en ser-
vicio el 31 de diciembre de 2008, a excepción de dos 
pasarelas.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

La  obra  v inculada  a l  proyecto  de  gas to 
2004.17.038.0552, «A-44 tramo: Santa Fe (enlace con 
la A-329)-Las Gabias (enlace con la A-338)», corres-
pondiente a 2008 fue licitada el 6 de noviembre del 
pasado año.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 no había sido preciso 
registrar obligaciones reconocidas en el proyecto de 
gasto 2004.17.38.0553, «Las Gabias (enlace con la 
A-338)-Alhendín», por encontrarse el referido proyec-
to en fase de redacción.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0554, «Distribuidor de la Marga’, corres-
pondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 4.752.169,03 €.
• Obligaciones reconocidas: 4.752.169,03 €.

El tramo anteriormente mencionado se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018653

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por Su Señoría, relativos al 
proyecto de gasto 2004 1738 0555 «Estudio de carriles 
Bus-Vao para mejora del acceso a zonas urbanas de 
Madrid», correspondientes al ejercicio 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 3.670.458,18 €.
• Obligaciones reconocidas: 3.670.458,18 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

El 5 de diciembre de 2008 se emitió la Declaración 
de Impacto Ambiental del Estudio Informativo del pro-
yecto de gasto 2005.17.038.0582 «Conexión Autovía 
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A-57 con la Red Arterial de Vigo y acceso al Aeropuer-
to de Peinador».

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto de gasto 2005.17.038.0601 
«Ronda Norte de Zaragoza construcción Tercer Carril 
(A-2) Tramo: Enlace con la Z-40-Enlace Malpica» se ha 
redactado el proyecto de construcción. La liquidación 
del contrato se aprobó económicamente el 30 de abril de 
2008 con saldo cero. La valoración total del contrato 
ascendió a 1.419.324,34 € abonados en su totalidad.

La obra se encuentra en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018686

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos contables correspondientes al proyecto de 
gasto 2005.17.038.1021, «Acceso Sur al Aeropuerto de 
Málaga (O)», durante el ejercicio 2008, hasta el mes de 
octubre, son los siguientes:

Compromisos: 2.525.878,62 €.
Obligaciones reconocidas: 1.004.528,39 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008 no se regis-
traron obligaciones reconocidas con cargo a la partida 
2006 17 38 0173, «A-IV Madrid-Seseña. Plataformas 
reservadas y vías de servicio (PC)».

El proyecto se encuentra en redacción.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos contables correspondientes al proyecto de 
gasto 2006.17.038.0822 «Conexión A-67-NA-611. 
Matamorosa. Obra Complementaria», durante el 2008, 
hasta octubre, eran los siguientes:

Compromisos: 691.628,06 €.
Obligaciones reconocidas: 95.785,89 €

A fecha de febrero del presente año, la obra se 
encontraba en ejecución.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/018850

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matarí Sáez, Juan José; Navarro Cruz, Car-
men y Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

A fecha de marzo de este año, el Ministerio de 
Fomento está realizando la redacción del Estudio Infor-
mativo del proyecto de integración y acondicionamien-
to de la red arterial ferroviaria en Almería como conse-
cuencia de la llegada de la alta velocidad.

Dicho estudio, se está haciendo de forma coordina-
da con el Ayuntamiento y la Junta de Andalucía dadas 
las competencias de estas administraciones en materia 
urbanística y su participación en la financiación de la 
actuación.
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Con fecha 19 de junio de 2008 el Ministerio de 
Fomento firmó un Protocolo de Colaboración con las 
Administraciones Autonómica y Local para la integra-
ción del ferrocarril en la ciudad de Almería. Como resul-
tado de esta colaboración, en estos momentos se está 
completando el Estudio Informativo necesario para efec-
tuar el preceptivo proceso de Información Pública. Una 
vez se disponga de la Declaración de Impacto Ambiental 
y de la aprobación definitiva del Estudio Informativo, 
podrá procederse a la redacción de los Proyectos Cons-
tructivos necesarios para la ejecución de las obras.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/019901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés J. (GP).

Respuesta:

La obra del tramo de la A-43 L.P. Albacete-Villarro-
bledo se encuentra actualmente en ejecución a través de 
la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte 
Terrestre. Las certificaciones de la obra se tramitan por 
tanto con cargo a la citada sociedad. Durante 2008, el 
importe total certificado fue de 6.667.070,85 €.

En 2008, y con cargo a los presupuestos de la Direc-
ción General de Carreteras, se han invertido 796.637,69 € 
(expropiaciones y asistencias técnicas).

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/019947

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008 no se registraron obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 2006 
17 38 4269, que contaba con un crédito previsto de 
200.000 €.

Situación administrativa: Proyecto de Trazado en 
redacción.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vázquez Jiménez, Antonio (GP).

Respuesta:

La Asociación Española de Ciudades del Vino 
(ACEVIN) es una asociación sin ánimo de lucro que se 
rige por sus estatutos y por la Ley Orgánica 1/2002, de 
22 de marzo, reguladora del Derecho de Asociación. La 
aprobación de la incorporación de nuevos socios corres-
ponde a su Junta Directiva, de acuerdo con el procedi-
miento establecido en dichos estatutos.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020632

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La obras denominadas «de sellado» del Embalse de 
Árenos en la provincia de Castellón, fueron obras de 
emergencia y por lo tanto no se tramitó ningún proyec-
to, ni hubo ninguna licitación.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava, y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Desde el año 2006 se ha venido informando con 
detalle a los órganos competentes de las Comunidades 
Autónomas sobre el procedimiento iniciado por la 
Comisión Europea a propósito de dicho asunto.

Por otra parte, cabe indicar:
Que el citado procedimiento se encuentra en fase de 

desarrollo, debiéndose esperar a la finalización del 
mismo para conocer las eventuales objeciones que 
resulten del mismo, y elaborar, en su caso, la estrategia 
correspondiente.
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Frente a la posibilidad de que prospere la posición 
asumida por la Comisión Europea en torno al modelo 
de farmacia español, que facilitaría la liberación del 
mercado farmacéutico, a la vez que comprometería la 
garantía en la accesibilidad y calidad del servicio así 
como la suficiencia en el suministro de medicamentos, 
el Gobierno de España viene manteniendo una defensa 
contundente de ese modelo, personándose a tal efecto 
en todos los procedimientos en los que hacerlo resulta 
posible y pertinente.

En este sentido, se debe reseñar que el 19 de mayo 
del presente año se ha dictado sentencia por el Tribunal 
de Justicia de las Comunidades Europeas en el asunto 
C-531/06 y en los asuntos acumulados C-l71/07 y 
C-172/07, en la que se concluye que la normativa nacio-
nal enjuiciada (italiana y alemana) no se opone a las 
normas del Tratado CE al impedir a quienes no tengan 
la condición de farmacéutico ser titulares de farmacia y 
explotarlas, pues resulta adecuada para la realización 
del objetivo de asegurar un abastecimiento de medica-
mentos a la población seguro y de calidad, en aras a la 
consecución del fin de protección a la salud pública.

En último término, respecto de la cuestión prejudicial 
planteada por el Tribunal Superior de Justicia de Asturias 
ante el Tribunal de Justicia de las Comunidades Euro-
peas en la que se pone en entredicho el modelo español 
sobre el establecimiento de oficinas de farmacia al cues-
tionar el sistema de planificación geográfica, se señala 
que también con fecha de 19 de mayo se celebró la 
correspondiente vista oral, estando prevista la presenta-
ción de conclusiones por el Abogado General del propio 
Tribunal Europeo para el 10 de septiembre de este año.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020676

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Las agresiones a funcionarios por parte de internos, 
son hechos puntuales que se producen en los Centros 
Penitenciarios y, al igual que en todos los incidentes se 
procede a la aplicación de las medidas previstas en el 
Reglamento Penitenciario en función de su gravedad y 
duración. Se han incrementado los cacheos, registros y 
requisas en el centro interesado en cumplimiento del 
art, 68 del Reglamento Penitenciario y de la Instrucción 
6/2006 de fecha 22 de febrero de 2006.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, María Belén do (GP).

Respuesta:

La evolución del personal del centro penitenciario 
de Teixeiro es la que se recoge en el siguiente cuadro:

AÑO
EFECTIVOS 

FUNCIONARIOS
EFECTIVOS 
LABORALES

1998 274  8
1999 335  9
2000 340 11
2001 345 10
2002 376 10
2003 392 11
2004 419 11
2005 441 11
2006 447 24
2007 452 27
2008 450 25

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Las subvenciones destinadas a la promoción de las 
mujeres en el medio rural están reguladas por la Orden 
APA/1899/2006, de 6 de junio, que establece sus bases 
reguladoras (B.O.E. de 15 de junio), y la Orden 
APA/1169/2008, de 10 de abril, por la que se publica su 
convocatoria para el ejercicio 2008 (B.O.E. de 26 de 
abril).

El plazo para la resolución de las mismas es el que 
figura en el artículo 25.4 de la Ley 38/2003, de 17 de 
noviembre, General de Subvenciones, que dice: «El 
plazo máximo para resolver y notificar la resolución del 
procedimiento no podrá exceder de seis meses, salvo 
que una norma con rango de Ley establezca un plazo 
mayor (.,.). El Plazo se computará a partir de la publica-
ción de la correspondiente convocatoria, salvo que la 
misma posponga sus efectos a una fecha posterior.»

En el presente caso, que nos ocupa, la convocatoria 
de las subvenciones fue publicada en el Boletín Oficial 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

648

del Estado de 26 de abril de 2008, produciendo efectos 
a partir del día siguiente, de conformidad con el aparta-
do noveno de la misma.

Asimismo, el plazo para la justificación de los pro-
yectos está contemplado en el artículo 13.1 de la citada 
Orden APA/1899/2006, según el cual, deberá realizarse 
antes del 10 de noviembre de cada año.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El incremento neto durante el año 2008 de los recur-
sos humanos del Cuerpo Nacional de Policía disponi-
bles en la provincia de Huelva, ascendió a 24 efectivos.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio; Matarí Sáez, 
Juan José y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo, documento explicativo 
sobre el Centro de experimentación y formación de tec-
nologías no convencionales de depuración de aguas en 
el municipio de Canelones (Uruguay), donde se descri-
ben los aspectos fundamentales y más relevantes del 
proyecto.

ANEXO

CENTRO DE EXPERIMENTACIÓN Y FORMACIÓN 
DE TECNOLOGÍAS NO CONVENCIONALES DE 

DEPURACIÓN DE AGUAS
(Canelones, República Oriental del Uruguay)

Es preciso reseñar la falta de experiencias rigurosas 
en materia de saneamiento, sobre todo en sistemas de 
pequeña escala, que impide la extrapolación de resulta-
dos a casos y realidades distintas de las originales. Así, 

se detecta una carencia importante en la divulgación de 
aquellas experiencias que han dado buenos resultados y 
cuya aplicación en otras regiones permitirá realizar 
grandes avances en materia de saneamiento.

En este contexto, las tecnologías no convencionales 
se presentan como una posible alternativa: su versatili-
dad y adaptabilidad, su integración en el entorno y su 
menor coste de implantación y explotación las hacen 
especialmente indicadas para la depuración de los ver-
tidos urbanos, en los que las limitaciones técnicas y 
económicas pueden comprometer seriamente la efica-
cia del tratamiento de las aguas residuales.

El objetivo general del Centro es el de obtener expe-
riencias concretas aplicables a la realidad Iberoameri-
cana, que sirvan para validar los diseños disponibles en 
el campo de las tecnologías blandas no convencionales. 
Este Centro ha de servir para constatar la posible extra-
polación de otras experiencias ya desarrolladas con 
éxito en diversos países a las particularidades de cada 
situación.

Igualmente, permitirá disponer de una herramienta 
práctica y de gran utilidad para poder desarrollar un 
programa de capacitación y formación, al mismo tiem-
po que representa un lugar de encuentro y una platafor-
ma de intercambio para las autoridades locales, los 
políticos, las Instituciones del sector hídrico y la Insti-
tuciones educativas y de investigación puedan exponer 
e intercambiar conocimientos y experiencias.

Tras la visita de varios emplazamientos para la 
implantación del Centro, y estudiados en detalles los 
pros y contras de las distintas posibilidades, se optó su 
implantación junto a la EDAR de Canelones, en unos 
terrenos anexos que presentan una superficie total de 
unos 87,000 m2, propiedad de Obras Sanitarias del 
Estado (OSE), de los que las instalaciones del Centro 
ocuparán 30.000 m2.

Para su funcionamiento, el Centro tomará una frac-
ción de las aguas que llegan a la EDAR de Canelones, 
tras la operación de desbaste. En principio, se estima 
que se derivará al centro de Experimentación un caudal 
de unos 300-400 m3, que viene a suponer un 7-9 % del 
caudal actualmente tratado en la EDAR existente.

Dado el carácter experimental de las instalaciones a 
construir, el caudal a tratar en las mismas será variable, 
pero la existencia de la EDAR que da servicio a la 
población, garantizará el correcto tratamiento de los 
vertidos, dado que se retornarán a cabecera de la 
EDAR.

A continuación se resumen los distintos dispositivos 
con los que contará el Centro de Experimentación de 
Canelones:

— Depósito de Regulación del que se distribuirá a 
equipos que conformarán la planta experimental.

— Sistema MEVIR
— Tanque IMHOFF
— Reactor UASB
— Lagunaje
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• Laguna Anaerobia
• Laguna Facultativa
• Lagunas de maduración

— Humedales artificiales
— Humedal de flujo libre
— Depósitos de cultivos de biomasa
— Zona de tratamiento de lodos
— Zona destinada para prototipos comerciales
— Zona de tratamiento de efluentes industriales 

— Estación meteorológica
— Edificio

• Salón de actos
• Aula de formación
• Laboratorio de análisis físico-químico
• Laboratorio de espectrofotometría
• Laboratorio de análisis microbiológico
• Despachos y sala de reuniones

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020837

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

España promueve con el apoyo de Chile y Perú la 
creación del un Centro de experimentación y formación 

de tratamientos no convencionales de depuración de 
aguas en el municipio de Canelones (Uruguay).

De la elaboración del proyecto del mencionado cen-
tro se ha encargado el Centro de las Nuevas Tecnolo-
gías del Agua (CENTA), entidad con la que el Ministe-
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino tiene 
suscrito un convenio. A través de este convenio se han 
desembolsado 325.000 euros, destinados a la redacción 
del proyecto y a la futura compra de material para el 
laboratorio con el que se dotará al centro.
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El proyecto está finalizado e iniciados los trámites 
administrativos para su Encomienda de ejecución. El 
importe definitivo es de 2.775, 921 euros.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020838 y 184/020839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

España promueve con el apoyo de Chile y Perú la 
creación de un Centro de experimentación y formación 
de tratamientos no convencionales de depuración de 
aguas en el municipio de Canelones (Uruguay).

De la elaboración del proyecto mencionado se ha 
encargado el Centro de las Nuevas Tecnologías del 
Agua (CENTA), entidad con la que el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino tiene suscri-
to un convenio. A través de este convenio se han des-
embolsado 325.000 euros, destinados a la redacción del 
proyecto y a la futura compra de material para el labo-
ratorio con el que se dotará al centro. Estos fondos se 
han cargado a la partida presupuestaria 2305458A483.

El proyecto de ejecución del centro todavía no se ha 
concluido, por lo que, por el momento, no se puede 
concretar el importe definitivo de su construcción, ni 
las cantidades con las que participará el Gobierno de 
España.

Está previsto que el proyecto del centro, una vez 
aprobado, desarrolle su ejecución durante los años 2009 
y 2010.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020840

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio; Matarí Sáez, 
Juan José y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El proyecto de plantación de árboles a que aluden 
Sus Señorías en su petición escrita, se llevará a cabo de 
2009 a 2012 y, en la actualidad, se está efectuando una 
prospección de los terrenos públicos disponibles para 

la repoblación de las, aproximadamente, 61.000 has. 
que la iniciativa prevé.

Se está revisando la disponibilidad de los bienes 
patrimoniales del Estado existentes, susceptibles de ser 
utilizados para la localización de terrenos donde reali-
zar estas actuaciones, así como en montes comunales y 
montes propios gestionados por Ayuntamientos y Cor-
poraciones Locales, a través de convenios específicos 
suscritos en el seno del programa «+Biodiversidad 
2010», dentro del convenio de colaboración entre la 
Federación Española de Municipios y Provincias y la 
Fundación Biodiversidad.

Cuando se conozcan estos datos, se podrá determi-
nar el número concreto de árboles que será plantado en 
cada provincia, por depender, obviamente, del terreno 
disponible para ello.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Matarí Sáez, Juan José, 
y Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

A fecha de enero del presente año, se estaba efec-
tuando una prospección de los terrenos públicos dispo-
nibles para la repoblación de las, aproximadamente, 
61.000 has. a que se refieren Sus Señorías en su peti-
ción escrita.

Asimismo estaba en fase de estudio la disponibili-
dad de los bienes patrimoniales del Estado existentes, 
susceptibles de ser utilizados para la localización de 
terrenos donde se puedan realizar estas actuaciones, así 
como en montes comunales y montes propios gestiona-
dos por Ayuntamientos y Corporaciones Locales, a tra-
vés del correspondiente convenio de colaboración espe-
cífico con la Fundación Biodiversidad en el ámbito del 
Programa en desarrollo con la Federación Española de 
Municipios y Provincias y la Fundación «+Biodiversí-
dad 2010». Dicho programa se prevé pueda llevarse a 
cabo en un período de cuatro años.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020842

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).
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Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
se incluye un nuevo concepto denominado «Programa 
para Repoblación de Terrenos Patrimoniales del Estado», 
dentro del capítulo 6 (inversiones reales) de las partidas 
correspondientes a la Dirección General de Medio Natu-
ral y Política Forestal del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, que será el destinado a 
financiar la plantación de 45 millones de árboles. Está 
prevista su inclusión en sucesivos ejercicios.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020843

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El proyecto que interesa a Sus Señorías se llevará a 
cabo durante el periodo 2009-2012. A fecha de enero 
de 2009, se estaba efectuando una prospección de los 
terrenos públicos disponibles para la repoblación de las 
aproximadamente, 61.000 has. que la iniciativa prevé.

Concretamente, se estaba revisando la disponibili-
dad de los bienes patrimoniales del Estado existentes, 
susceptibles de ser utilizados para la localización de 
terrenos donde realizar estas actuaciones, así como en 
montes comunales y montes propios gestionados por 
Ayuntamientos y Corporaciones Locales, a través de 
Convenios específicos suscritos en el seno del progra-
ma «+Biodiversidad 2010», dentro del convenio de 
colaboración entre la Federación Española de Munici-
pios y Provincias y la Fundación Biodiversidad.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020844

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

A fecha de enero de 2009, se estaba efectuando una 
prospección de los terrenos públicos disponibles para 

la repoblación de las aproximadamente más de 61.000 
hectáreas que la reforestarización de Almería precisa.

Asimismo estaba en fase de estudio la disponibili-
dad de superficies de terrenos susceptibles de ser utili-
zados para la actuación contando con los bienes patri-
moniales que reúnan las características adecuadas. En 
este contexto, aún es pronto para poder aportar una 
información concreta, aunque, como principio general 
del Programa, se emplearán las especies autóctonas que 
mejor se adapten a las características climáticas y del 
suelo, en cada caso.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/020855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El observatorio de Precios de los Alimentos ha expe-
rimentado una gran impulso desde su creación, al haber-
se constituido como instrumento metodológico que 
aporta mayor transparencia e información al ciudadano. 
Esta circunstancia queda plasmada en la página web del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no que recoge, con carácter semanal, información de 
precios de 33 productos alimenticios frescos, y lo hace 
simultáneamente en tres niveles de la cadena de valor 
alimentaria: en origen, en mayorista y al consumidor.

La inclusión de nuevos gráficos de evolución de 
precios en los tres escalones comerciales, así como la 
elaboración de fichas informativas para cada uno de los 
productos allí observados, ayudan a entender mejor las 
variaciones estacionales del precio que en ocasiones se 
producen para determinados productos.

Además, el observatorio de precios, ha ido incorpo-
rando informaciones muy relevantes sobre el marco 
normativo al que se encuentran sometidas las transac-
ciones comerciales agroalimentarias, así como otros 
estudios relacionados con los mecanismos de transmi-
sión de precios a lo largo de la cadena comercial, o 
sobre los distintos niveles de precios según el tipo de 
establecimiento comercial, entre otros, los cuales pue-
den consultarse en el marco de dicha web.

Todos los trabajos presentados en los Plenos del 
Observatorio de Precios de los Alimentos, han sido 
valorados muy positivamente por los vocales.

El Observatorio no se concibe como un instrumento 
de actuación o intervención directa sobre los precios, 
ya que ello sería contrario a lo establecido en la legisla-
ción básica española y Comunitaria.
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Las actuaciones de la Administración en la formación 
de los precios se centran, por una parte, en la exigencia 
de que se cumplan las normas legales sobre competencia 
y, por otra, en el fomento de la información y transparen-
cia de los precios en los distintos escalones, con el fin de 
lograr una mayor eficiencia de los mercados.

Las medidas que aplica el Gobierno, pivotan, por lo 
tanto, alrededor de una mayor información y transpa-
rencia en el proceso de formación de precios de los ali-
mentos, así como en torno a la detección y sanción de 
acciones contrarias a la libre y leal competencia.

Es evidente que todos los componentes de la cadena 
de valor deberían recibir una contraprestación suficien-
te y, en consecuencia, obtener un beneficio adecuado a 
su actividad, necesaria para que el producto se presen-
te, de la manera más adecuada a la demanda del consu-
midor en los lineales de todos los comercios, desde la 
gran distribución a las tiendas tradicionales.

En una economía donde prima la libertad de mercado 
y en la que no se contempla el establecimiento de algún 
sistema de fijación de precios y márgenes, únicamente la 
información veraz y en tiempo real, y la libre competen-
cia, cumpliendo la normativa existente, constituyen los 
garantes de un correcto funcionamiento del mercado.

En consecuencia, se procura que haya más compe-
tencia y que ello contribuya a que existan unas mayores 
posibilidades de comercialización para los productores 
y de compra para los consumidores.

Parece pues una condición indiscutible, que se deben 
pagar unos precios razonables a los agricultores, para 
garantizar el suministro constante de alimentos de 
buena calidad y producidos con las condiciones sanita-
rias y medioambientales adecuadas, pero igualmente en 
relación a todos cuantos participan en el tratamiento, 
procesamiento, normalización, logística y venta, incre-
mentando el valor añadido, y con una expectativa de 
beneficio razonable.

Los productos agroalimentarios procedentes de un 
país tercero, una vez importados a la UE, se controlan 
de la misma forma que los productos elaborados en 
ella. Es decir, son controlados en materia higiénico-
sanitaria y en materia de calidad comercial por los res-
pectivos Servicios autonómicos competentes.

No obstante, como requisito previo a su importa-
ción, los productos procedentes de países terceros son 
controlados, en materia higiénico-sanitaria, y de sani-
dad animal y vegetal, en los Puntos de Inspección Fron-
terizos (PIF) y Puntos de Entrada.

En concreto, todos los animales y productos de ori-
gen animal procedentes de terceros países, son someti-
dos a controles Veterinarios en los PIF, con el fin de 
evitar la introducción de enfermedades que pudieran 
afectar tanto a los animales como a las personas. La ley 
8/2003, de 24 de abril, de Sanidad Animal, en su artícu-
lo 12 establece que la importación de animales, produc-
tos de origen animal y productos zoosanitarios, cual-
quiera que sea su posterior destino, o la entrada de otros 
elementos que puedan representar un riesgo sanitario 

grave y su inspección, se realizará únicamente a través 
de los PIFs o de los Centros de inspección autorizados 
a tal efecto y en el supuesto de los productos para la 
alimentación animal, a través de los Puntos de Entrada 
autorizados al efecto por la Administración General del 
Estado. Las Directivas 91/496/CEE, establece los prin-
cipios relativos a la organización de controles veterina-
rios y de identidad de los animales que se introduzcan 
en la UE procedentes de países terceros. Las Directivas 
97/78/CE y 97/79/CE establecen los principios relati-
vos a la organización de los controles veterinarios sobre 
los productos procedentes de terceros países.

Los controles de los productos destinados a la ali-
mentación animal originarios de un tercer país se 
enmarcan, amparados por el Reglamento 882/2004 del 
Parlamento y el Consejo, dentro del Plan nacional plu-
rianual de control de la cadena alimentaria (2008-2010). 
Los inspectores, siguiendo las directrices que marca el 
plan, deciden qué mercancías deben muestrear y qué 
sustancias deben investigar.

Además, a nivel comunitario, también se adoptan 
puntualmente medidas de emergencia adecuadas para 
piensos importados de un tercer país que constituyan 
un riesgo grave para la salud de las personas o de los 
animales o para el medioambiente, y dicho riesgo no 
pueda controlarse satisfactoriamente mediante medidas 
adoptadas separadamente por los Estados miembros.

En ocasiones, antes estas medidas de emergencia, el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
nó puede elaborar instrucciones a los Puntos de Entra-
da, con la finalidad de reforzar los controles sobre estos 
productos y establecer un procedimiento armonizado 
de actuación y remisión de datos.

Para los productos de origen vegetal, la Directiva 
2000/29/CE del Consejo, de 8 de mayo de 2000, esta-
blece las medidas de protección contra la introducción 
en la Comunidad de organismos nocivos para los vege-
tales o productos vegetales y contra su propagación en 
el interior de la Comunidad. El control en frontera, rea-
lizado en los Puntos de Entrada de vegetales y produc-
tos vegetales que regula esta Directiva se refiere a aspec-
tos fitosanitarios, es decir, plagas y enfermedades de 
interés agrícola que inciden en la producción del sector 
primario y que no implican incidencia directa en la salu-
bridad de estos productos para consumo humano.

Finalmente, todos los productos de origen animal y 
vegetal que son destinados al consumo humano son tam-
bién sometidos al control en frontera que realizan los ser-
vicios de Sanidad Exterior, dependientes funcionalmente 
del Ministerio de Sanidad y Política Social. Además, 
algunos productos son controlados en materia de calidad 
comercial, con carácter previo a su importación, por el 
SOIVRE (Secretaría General de Comercio Exterior).

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/022107

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal ACUAMED tiene encomenda-
das las siguientes plantas desaladoras y desalobradoras 
en Andalucía:

Desaladora de Marbella, Desaladora de Carbone-
ras, Desaladora en el Bajo Almanzora, Desaladora del 
Campo de Dalías, Desaladora de la Costa del Sol, 
Desaladora de Níjar y Desalobradora en el Poniente 
Almeriense.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el marco de la prevención de incendios foresta-
les, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino lleva a cabo campañas de sensibilización para 
concienciar al conjunto de la sociedad sobre la proble-
mática de los incendios forestales y fomentar actitudes 
que contribuyan a su prevención. Concretamente, 
durante el año escolar se desarrolla una campaña de 
sensibilización en colegios e institutos de toda España. 
Desde junio a octubre, dentro de la campaña rural, se 
realizan representaciones teatrales en pueblos reparti-
dos por toda la geografía española, entre ellos, varios 
pueblos de la provincia de Cádiz.

En cuanto a extinción de incendios forestales, en la 
provincia de Cádiz existe una base de medios aéreos de 
extinción de incendios del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, en La Almoraima, 
desde la que opera un helicóptero bombardero Kamov, 
que arroja 4.500 litros de agua, operativo durante la 
campaña de verano,

A lo anterior hay que añadir la aprobación, el pasa-
do 6 de junio de 2008, por Acuerdo de Consejo de 
Ministros, de la aportación de 25.131.150 € a las Comu-
nidades Autónomas, desde el Fondo de Patrimonio 
Natural, concretamente en el Concepto 755.00 Mitiga-
ción de la Desertificación: prevención de incendios 
forestales para el año 2008. Esta cantidad es transferida 
desde el capítulo 7 del presupuesto de 2008 del Minis-

terio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino a las 
Administraciones Autonómicas, al igual que se hizo el 
año anterior, y se destina al aumento de la vigilancia de 
los montes, mejora de las infraestructuras preventivas, 
actividades de selvicultura y limpieza de montes. La 
Junta de Andalucía ha recibido 3.819.045,98 €, para 
actuaciones de prevención.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022117 y 184/022131

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo el inventario de propiedades 
del Ministerio de Defensa en la provincia de Cádiz.

ANEXO

INSTALACIONES Y TERRENOS DEL MINISTERIO DE 
DEFENSA EN LA PROVINCIA DE CÁDIZ

MUNICIPIO DENOMINACIÓN
CÁDIZ Fuerte Cortadura (Residencia Militar)
CÁDIZ Centro de Ensayos Torregorda
CÁDIZ Base Naval de Puntales
CÁDIZ Instituto Hidrográfico de la Marina
ALGECIRAS Punta Acebuche Baterías D-14-D-15
ALGECIRAS Pista Militar Núm. 7
LOS BARRIOS Polvorín Charco Redondo

CHICLANA DE LA F.
Zonas de Protección y Seguridad Polígonos de 
Experiencias

CHICLANA DE LA F. Estación Radio Trasmisora
JEREZ DE LA F. Cortijo de Garrapilos (Cría Caballar y Remonta)
JEREZ DE LA F. Cortijos de Vicos (Cría Caballar y Remonta)
PUERTO REAL Antigua Batería Puente Zuazo
PUERTO REAL Estación Radioreceptora
ROTA Base Naval de Rota
SAN FERNANDO Campamento Camposoto
SAN FERNANDO Población Militar de San Carlos
SAN FERNANDO Arsenal Militar de la Carraca
SAN FERNANDO Adiestramiento Vehículos Anfibios
SAN FERNANDO Base de Aprovisionamiento (La Clica)
SAN FERNANDO Observatorio Astronómico
SAN FERNANDO Campo de Tiro de Torregorda (Línea de Tiro)
SAN FERNANDO Centro de Formación de Especialistas y Cuartel de Inst.
SAN FERNANDO Factoría de Subsistencias
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MUNICIPIO DENOMINACIÓN
SAN ROQUE Batería de costa D-16
SAN ROQUE Terrenos 4ª BATERÍA HAWK
SAN ROQUE Cortijo Buenavista o Yeguada Militar
SAN ROQUE Terrenos «Suerte de Tafila y el Cura»
SAN ROQUE El Majadal Alto (4ª Batería HAWK)
SAN ROQUE Rancho Vargas
SAN ROQUE Borondo y Guadalquitón (BIA.D-17)
TARIFA Punta Paloma Baja
TARIFA Terrenos «Dehesa Betis»
TARIFA Punta Vigía
TARIFA El Cascabel (Batería de Costa D-10)
TARIFA Sierra Plata o Punta Camarinal
TARIFA Destacamento Santa Bárbara
TARIFA Punta Palmera (BIA. D-11)
TARIFA Punta Paloma Alta
TARIFA Punta Chamorro
TARIFA Cuartel de Guarnición y Túneles
TARIFA Campamento de Facinas
TARIFA Diversos asentamientos en el término municipal
VEJER DE LA F. Asentamiento Cerro Buenavista

Madrid, 20 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el presupuesto del Instituto de Turismo de Espa-
ña (TURESPANA) para 2009 se incluye una partida 
para hacer frente a las actuaciones previas correspon-
dientes a la ampliación del Parador de Cádiz, dotada 
con 500.000 euros.

La ampliación se realizará en las parcelas anexas al 
actual Parador, en torno a los 20.000 m2, cuya adscrip-
ción a TURESPANA se está tramitando en la actuali-
dad, ya que la aceptación por el Estado de la cesión de 
los terrenos se realizó a primeros de diciembre del 
pasado año.

Respecto a la Sociedad de Paradores de Turismo de 
España, S.A., dentro de su Plan de Inversiones destina-
do a la mejora, conservación, mantenimiento y moder-
nización de sus establecimientos, tiene previsto para 
2009 el inicio de las obras de remodelación integral del 
Parador de Cádiz, cuya inversión estimada es de 17 
millones de euros.

En el otro Parador de la provincia de Cádiz, Arcos 
de la Frontera, tiene prevista una inversión de 21.296 € 
para el 2009.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022153

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes (CSD), de acuerdo 
con las competencias que le atribuye el ordenamiento 
jurídico, y en lo relativo a la financiación en la cons-
trucción de infraestructuras deportivas, realiza anual-
mente diversas convocatorias de subvenciones de con-
currencia competitiva para las Comunidades Autónomas 
y Ayuntamientos que presenten proyectos.

De acuerdo con lo anterior, por Resolución de 5 de 
noviembre de 2007, de la Presidencia del CSD, por la 
que se convocan ayudas a las corporaciones locales para 
la ejecución de infraestructuras deportivas y dotación de 
equipamientos deportivos, con motivo de la celebración 
de competiciones deportivas de carácter internacional 
en el año 2008 (BOE 270, de 10 de noviembre de 2007), 
se concedió una subvención de 625.000 € al Ayunta-
miento de San Fernando (Cádiz) para la celebración del 
Campeonato Iberoamericano de Atletismo, específica-
mente para la remodelación y equipamientos del estadio 
«Bahía Sur» de esa localidad.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2001 17 38 0862 «A-8 Tramo: Villalegre-Vegarroza-
das», correspondientes al ejercicio 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 9.875,28 € *Obliga-
ciones reconocidas: 9.875,28 €
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• Situación administrativa: El tramo se encuentra en 
servicio desde diciembre de 2005.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022382

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por S.S., relativos al proyecto 
de gasto 2001 17 38 0864 «A-8 Tramo: Soto del Barco 
Muros de Nalón», correspondientes al ejercicio 2008, 
son los siguientes:

• Obligaciones reconocidas: 268.271,02 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022385

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0124 «A-8 Tramo Ribadeo-Reinante», 
correspondientes a 2008, fueron los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 4.513.621,56 €.
• Obligaciones reconocidas: 4.513.621,56 €.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022386

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por S.S., relativos al proyecto 
de gasto 2003.17.038.0126 «A-8 Tramo Ballota-Cada-
vedo», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Obligaciones reconocidas: 106.344,48 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022387

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por S.S., relativos al proyecto 
de gasto 2003.17.038.0127 «A-8 Tramo Cadavedo-
Queruás», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Obligaciones reconocidas: 76.789,09 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022389

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por S.S., relativos al proyecto 
de gasto 2003.17.038.0129, «A-8 Tramo Villapedre-
Variante de Navia», correspondientes a 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 6.827.844,13 €.
• Obligaciones reconocidas: 6.827.844,13 €.

Se señala que este tramo se encuentra en servicio 
desde febrero de 2008.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/022390

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0131, «A-8 Tramo Variante de Navia-
Tapia de Casariego» correspondientes a 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 4.436.732,37 €
• Obligaciones reconocidas: 4.436.732,37 €

A fecha de febrero del presente año, el tramo intere-
sado se encontraba en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022391

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0132, «A-8 Tramo Tapia de Casariego-
Barres», correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 28.322.919,57 € 
• Obligaciones reconocidas: 28.322.919,57 €

El tramo interesado se encuentra en servicio desde 
julio de 2008.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022392

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0134 correspondientes a 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 27.030.245,56 €. 
• Obligaciones reconocidas: 27.030.245,56 €.

El tramo interesado se encuentra en servicio desde 
marzo de 2008.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022393

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0136 «A-8 Tramo: Abeledo-Regovide», 
correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 530.859,88 €.
• Obligaciones reconocidas: 344.239,06 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022394

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0137 «A-8 Tramo: Regovide-Villalba», 
correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 101.074,11 €.
• Obligaciones reconocidas: 101.074,11 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).
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Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0138 «A-8 Tramo: Touzas-Villalba», hasta 
octubre de 2008 eran los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 3.913.928,41 €.
• Obligaciones reconocidas: 3,913.928,41 €.

A fecha de febrero del presente año, el tramo intere-
sado se encontraba en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022396

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0139, A-8 Tramo: «Queruas-Otur», 
correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 102.348,90 €.
• Obligaciones reconocidas: 102.348,90 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022397

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0141, durante el ejercicio 2008, fueron los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 6.054.273,27 €.
• Obligaciones reconocidas: 6.054.273,27 €.

Situación administrativa: El tramo de la A-8 «Lorenza-
na-Mondoñedo» se encuentra actualmente en ejecución.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0142, durante el ejercicio 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 9.624.627,78 €.
• Obligaciones reconocidas: 9.624.627,78 €

A fecha de febrero de 2008, el tramo de la A-8 
«Vilamar-Lorenzana» se encontraba en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022399

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

-Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.0143, durante el año 2008, son los 
siguientes:

• Compromisos del proyecto: 8.355.461,41 €
• Obligaciones reconocidas: 8.355.461,41 €

— Situación administrativa: El tramo de la A-8 
«Barreiros-Vilamar» se encontraba, a fecha de febrero 
del presente año, en ejecución.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022400

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

— Los datos solicitados relativos al proyecto de 
gasto 2003.17.038.0144, correspondientes al ejercicio 
de 2008, son los siguientes:
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• Compromisos del proyecto: 28.540.457,19 €.
• Obligaciones reconocidas: 28.540.457,19 €

— Situación administrativa: El tramo de la A-8 
«Barreiros-Reinante» se encuentra en servicio desde el 
7 de noviembre de 2008.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022401

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

— Los datos solicitados relativos al proyecto de 
gasto 2003.17.038.0146, durante el ejercicio 2008, son 
los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 9.652.881,92 €
• Obligaciones reconocidas: 9.652.881,92 €

_ Situación administrativa: El tramo «Castromayor-
Touzas» se encontraba en ejecución, a fecha de febrero 
del presente año.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022402

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

— Los datos solicitados relativos al proyecto de 
gasto 2003.17.038.0147, durante el ejercicio 2008, son 
los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 7.076.681,48 €.
• Obligaciones reconocidas: 7.076.681,48 €

— Situación administrativa: El tramo interesado se 
encontraba en ejecución, a fecha de febrero del presen-
te año.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022403

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038.1480 «Autovía del Cantábrico, tramo: 
Careira-Abadín», durante 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 6.359.437,05 €
• Obligaciones reconocidas: 6.359.437,05 €

El tramo anteriormente mencionado se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022404

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003 17 38 0149 «A-8 Tramo: Lindín-Careira», corres-
pondientes al ejercicio 2008, fueron los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 2.408.286,76 €.
• Obligaciones reconocidas: 2.408.286,76 €.

Situación administrativa: La obra se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022405

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2003.17.038. 0151 «A-Tramo: Mondoñedo-Lindín», 
correspondientes al ejercicio 2008, fueron los siguientes:
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• Compromisos del proyecto: 2.647.815,59 €.
• Obligaciones reconocidas: 2.647.815,59 €.

Situación administrativa: La obra se encuentra 
actualmente en ejecución.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022407

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2004.17.038.0156, «A-8 Tramo: Las Dueñas-Novella-
na» correspondientes a 2008, son los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 18.011.092,33 €.
• Obligaciones reconocidas: 18.011.092,33 €.

— Situación administrativa: En servicio desde el 3 
de abril de 2009.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022416

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados relativos al proyecto de gasto 
2002.17.038.0585 «Ampliación de carriles autopista 
TF-1 Sta. Cruz de Tenerife-Güimar», a 1 de octubre de 
2008, fueron los siguientes:

• Compromisos del proyecto: 15.175.363,64 €.
• Obligaciones reconocidas: 10.014.476,62 €.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022571

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez-Salmones Cabeza, Beatriz (GP).

Respuesta:

El control y seguimiento de objetivos del ejercicio 
presupuestario se viene realizando, fundamentalmente, 
a través de varios procedimientos y mecanismos con-
templados en los Reglamentos del Congreso y del 
Senado, tales como:

— El control permanente del ejecutivo en sede par-
lamentaria a través de los cauces establecidos por los 
Reglamentos de las Cámaras.

— Las comparecencias regladas, cuatrimestrales, 
del Secretario de Estado de Hacienda y Presupuestos en 
la comisión correspondiente del Congreso.

— Las comparecencias de altos cargos de la Admi-
nistración con ocasión de la tramitación parlamentaria 
en ambas cámaras de la Ley anual de Presupuestos 
Generales del Estado.

— Las fiscalizaciones realizadas por el Tribunal de 
Cuentas y su posterior tramitación en la Comisión 
Mixta correspondiente.

— El debate en Comisión y en los Plenos de ambas 
cámaras, de la Cuenta General del Estado de cada ejer-
cicio.

Madrid, 30 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022840

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Proyecto de inversión 19972130021 «Nuevos rega-
díos en zonas regables en ejecución».

Estado del proyecto a la fecha solicitada

Dotación de crédito 2008: 56.800.000 €
Crédito retenido: 58.004.486 €
Crédito comprometido: 48.276.035 €
Saldo: 1.204.486 €

En la provincia de Palencia no se ha realizado ninguna 
actuación relativa a este proyecto en el ejercicio 2008.

Certificaciones contabilizadas.

El importe de las certificaciones contabilizadas 
durante el primer semestre de 2008, ascendió a 
10.391.688 €. En la provincia de Palencia, no hubo nin-
guna certificación en este periodo.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/022861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El proyecto 2000.17.038.3130.00 «Expropiaciones, 
modificados, adicionales y otras incidencias» no supone 
ninguna actuación concreta. Es un proyecto que se utiliza 
para redistribuir crédito a otros expedientes incluidos en 
el artículo 61 «Inversión de reposición en infraestructuras 
y bienes destinados al uso general» del programa 453B 
«Creación de Infraestructuras de Carreteras» y cuya obli-
gación de pago no se ha generado en el ejercicio corrien-
te, sino en otros ejercicios anteriores al corriente.

A fecha de 15 de octubre de 2008, las cantidades 
redistribuidas ascendieron a 3.307.485,50 €, no exis-
tiendo obligaciones reconocidas en la provincia de 
Palencia en ese periodo.

En el primer semestre del año 2008, las obligacio-
nes reconocidas con cargo a las redistribuciones del 
crédito del proyecto 2000.17.038.3130 ascendieron a la 
cantidad de 480.328,97 €, no existiendo obligaciones 
reconocidas en la provincia de Palencia en ese periodo.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022862

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El proyecto 2000.17.038.0025.00 «Expropiaciones, 
modificados, adicionales y otras incidencias» no supone 
ninguna actuación concreta. Es un proyecto que se utiliza 
para redistribuir crédito a otros expedientes incluidos en 
el artículo 61 «Inversión de reposición en infraestructuras 
y bienes destinados al uso general» del programa 453B 
«Creación de Infraestructuras de Carreteras» y cuya obli-
gación de pago no se ha generado en el ejercicio corrien-
te, sino en otros ejercicios anteriores al corriente.

En el primer semestre del año 2008, las obligacio-
nes reconocidas con cargo a las redistribuciones del 
crédito del proyecto 2000.17.038.0025 ascendieron a la 
cantidad de 365.244,20 €, no existiendo obligaciones 
reconocidas en la provincia de Palencia en ese periodo.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto «0010 - Maquinaria e instala-
ciones talleres» por el que se interesa Su Señoría se 
habían comprometido gastos y reconocido obligaciones 
durante el primer semestre de 2008 por importe de 
324.490,65 y 107.274,46 euros, respectivamente.

Por último se señala, que a dicha fecha no se habían 
reconocido obligaciones en la provincia de Palencia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El proyecto 2000.17.038.0020.00 «Expropiaciones, 
modificados, adicionales y otras incidencias» no supo-
ne ninguna actuación concreta. Es un proyecto que se 
utiliza para redistribuir crédito a otros expedientes 
incluidos en el artículo 61 «Inversión de reposición en 
infraestructuras y bienes destinados al uso general» del 
programa 453 B «Creación de Infraestructuras de 
Carreteras» y cuya obligación de pago no se ha genera-
do en el ejercicio corriente, sino en otros ejercicios 
anteriores al corriente.

En el primer semestre del año 2008, las obligacio-
nes reconocidas con cargo a las redistribuciones de cré-
dito del proyecto 2000.17.038.0020 ascendieron a la 
cantidad de 9.031.374,42 €, siendo la cantidad corres-
pondiente a la provincia de Palencia de 23.595,99 €.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).
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Respuesta:

Durante el primer semestre de 2008 y con cargo al 
proyecto 2004 16 04 2090 -Mobiliario- por el que se 
interesa Su Señoría, se habían retenido créditos por 
importe de 1.366.406,00 € y reconocido obligaciones 
por 272.064,96 €.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022904

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosido Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el primer semestre del año 2008 y con cargo 
al proyecto 2004 16 004 2083 - Equipos de Telecomu-
nicaciones, por el que se interesa Su Señoría, se habían 
retenido créditos por importe de 3.693.401,91 euros y 
reconocido obligaciones por 260.655,40 €.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

La dotación consignada en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2008 para el Convenio con 
el ADIF para la administración de las infraestructuras 
de titularidad del Estado ascendió a 832.054,17 miles 
de euros, habiéndose autorizado pagos durante el pri-
mer semestre de ese año por importe de 416.027,09 
miles de euros y que corresponden a la cantidad nece-
saria para realizar dicha tarea en la totalidad de la red 
de titularidad del Estado, no siendo posible realizar un 
desglose de su ejecución por provincias.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/022993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
Arias Rodríguez, Raquel, y García Díez; 
Joaquín (GP).

Respuesta:

Los patronos privados que hicieron la aportación 
fundacional de la Fundación Observatorio Español del 
Mercado del Vino son: don Ignacio Osborne Cologan y 
don José Luís Bonet Ferrer, de la Federación Española 
del Vino —FEV—.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023154

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En el proyecto «Estaciones Automáticas» se está 
ejecutando el expediente «Implantación de estaciones 
automáticas para la red climatológica ordinaria», que 
contempla para la provincia de Jaén, la instalación de 
cinco nuevas estaciones automáticas y la ampliación de 
una estación automática existente.

En el año 2008, se ha realizado en la provincia de 
Jaén la instalación de cuatro estaciones de las seis pre-
vistas, habiéndose certificado la cantidad de 14.780,93 € 
para esta provincia.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023160

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A fecha 30 de diciembre de 2008, el citado proyecto 
se encontraba en fase de ejecución.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/023161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad dispuesta del citado proyecto y accio-
nes complementarias, a fecha 30 de diciembre de 2008, 
fue de 27.018,66 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad que se había pagado en el citado pro-
yecto y acciones complementarias, a 30 de diciembre 
de 2008, fue de 27.018,55 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Actualmente el citado proyecto se encuentra en fase 
de ejecución.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023164

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad dispuesta a 30 de diciembre de 2008 era 
de 740.506,23 €.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad pagada del citado proyecto y acciones 
complementarias, a 30 de diciembre de 2008, fue de 
274.675,11 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A fecha 30 de diciembre de 2008, el citado proyecto 
se encontraba en fase de ejecución.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad que se dispuso, en el citado proyecto, a 
fecha 30 de diciembre de 2008, fue de 115.544,69 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/023168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

La cantidad que se había pagado, en el citado proyec-
to, a fecha 30 de diciembre de 2008, fue del 15.544,69 €. 

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023196

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Durante 2008, las obligaciones reconocidas con 
cargo al proyecto de gasto 2004.17.038. 0973 ‘Autovía 
A-81 Badajoz-Córdoba-Granada (El)’, ascendieran a 
157.000,00 €.

A fecha de febrero del presente año, la situación 
administrativa de los dos tramos que componen la 
Autovía A-81 era la siguiente:

Tramo: Badajoz-Espiel: Estudio Informativo some-
tido a Información Pública.

Tramo: Espiel-Granada: Estudio Informativo remi-
tido al Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino para la emisión de la Declaración de Impacto 
Ambiental (DIA).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023232 

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés; Fuentes Pacheco, Ana María y 
Tomas García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

Con la Modificación n° 1 de las obras 12-CO-5260 
«Enlace de la A-45 con N-331, p.k. 99+724 y accesos a 
Áreas de Servicio. Provincias de Córdoba y Málaga», 

se va a modificar el diseño de conexión de la A-45 
Autovía de Málaga con la carretera que sirve de acceso 
a Cuevas Bajas y también a Cuevas de San Marcos.

El Proyecto Modificado n° 1 de las obras antes cita-
das, se aprobó el pasado 6-11-08, tras un expediente 
previo de información pública resuelto el 10-6-08.

En la actualidad, se han reanudado las obras de esta 
conexión que fueron suspendidas temporal y totalmente a 
la espera de la aprobación del Proyecto Modificado n° 1.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023271

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

A causa de la riada del 12 de octubre de 2007 en la 
provincia de Alicante, se libraron fondos para la ejecu-
ción de las siguientes actuaciones que afectaron, de 
manera parcial, a la provincia de Alicante:

Ejercicio 2007

Obras de emergencia para la reparación de los daños 
en las infraestructuras hidráulicas de calidad y gestión 
del recurso administradas por la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar causados por las lluvias extraordina-
rias ocurridas durante los días 11 a 19 del mes de octu-
bre de 2007, por un importe de 9.800.000,00 €.

Ejercicio 2008

Obras de emergencia para la reparación de los daños 
causados al dominio público hidráulico y a las infraes-
tructuras hidráulicas administradas por la Confederación 
Hidrográfica del Júcar causados por las lluvias extraordi-
narias ocurridas durante los días 11 a 19 del mes de octu-
bre de 2007, por un importe de 23.724.700,00 €.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023284

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés; Fuentes Pacheco, Ana María y 
Tomás García, Luis Juan (GS).
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Respuesta:

La Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Medite-
rráneas —Acuamed— está realizando las siguientes 
actuaciones para mejorar el funcionamiento de la des-
alinizadora de El Atabal (Málaga):

1) «Planta de tratamiento de fangos de la Estación 
de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de El Atabal»

Esta actuación consiste en la desecación de los fan-
gos que se generan en la decantación de las aguas bru-
tas (en general partículas limosas y arcillosas), para su 
posterior retirada a vertedero autorizado mediante 
transporte terrestre.

2) «Proyecto de prolongación del emisario de sal-
muera de la planta desalobradora de El Atabal»

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Fuentes Pache-
co, Ana María; Torres Mora, José Andrés, y 
Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed está desarrollando 
en la provincia de Málaga la actuación «Moderniza-
ción de los riegos antiguos del Guadalhorce» cuyo 
objetivo es permitir un uso sostenible de los recursos 
para riego, reutilizando agua depurada y liberando 
otros recursos de mejor calidad para el abastecimiento 
de la ciudad de Málaga y algunos municipios de la 
Costa del Sol.

La Zona Regable del Guadalhorce (Málaga) fue 
enmarcada en una planificada serie de actuaciones de 
carácter básico en el Plan Hidrológico de la cuenca 
del Sur, aprobado por Real Decreto 1664/1998 de 24 
de julio (artículo 24 de las determinaciones de conte-
nido normativo) e incluidas en el listado de inversio-
nes del Anexo II «Cuenca del Sur de España. Mejora 
de la red de riegos antiguos del río Guadalhorce» de la 
Ley del Plan Hidrológico Nacional aprobado por Ley 
10/2001 de 5 de julio. Las obras de «Modernización 
de los riegos antiguos del Guadalhorce» tienen por 
objeto definir las infraestructuras necesarias para 
reutilizar para el riego de la zona regable del Guadal-
horce las aguas depuradas en la EDAR del Guadalhor-
ce (Málaga) y la modernización de 4.816 ha de zona 
regable. Las infraestructuras proyectadas posibilitarán 
la reutilización de 25 hm3 al año de aguas regeneradas 

y permitirán un ahorro de 26 hm anuales al moderni-
zarse los regadíos.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023289

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La actuación «Saneamiento Costa del Sol (2ª fase). 
Ampliación y remodelación EDAR Estepona», se 
incluye en el Anexo II del «Convenio de Colaboración 
entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Consejería 
de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía para el 
desarrollo de actuaciones declaradas de interés general 
de la Nación en el ámbito de las Cuencas Hidrográficas 
Intracomunitarias de Andalucía», suscrito con fecha 9 
de febrero de 2006. Esta actuación, según dispone la 
Cláusula Quinta del citado Convenio, se desarrollará 
mediante mecanismos de colaboración económica, 
siendo financiada por el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino a través del capítulo 7 de su 
presupuesto y correspondiendo a la Consejería de 
Medio Ambiente de la Junta de Andalucía a través de la 
Agencia Andaluza del Agua, la licitación y contratación 
de la misma además de todos los aspectos preparatorios 
con ella relacionados.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Con el fin de mejorar la gestión del servicio de 
extranjería en la provincia de Alicante, el mes de 
diciembre se inauguró una nueva oficina de extranjeros 
en la ciudad de Altea, que cuenta con una superficie de 
555,5 metros cuadrados.

Gracias a la descentralización de los servicios de 
extranjería, se ha contribuido a la agilización de la ges-
tión, dando servicio al elevado número de extranjeros 
que residen en las localidades de Benidorm, Denia, 
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Callosa y la propia Altea, evitando los desplazamientos 
a la ciudad de Alicante.

Por lo que se refiere a la valoración económica de las 
actuaciones, la inversión total en la oficina de extranje-
ros ascendió a 1.250.728,05 €, para la compra del inmue-
ble, obras de acondicionamiento y equipamiento.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023317

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino desplazó a la isla de la Gomera como apoyo 
para la extinción del incendio declarado el 26 de abril 
de 2008, los siguientes medios:

— Cinco aviones anfibios CL-215 T de 5500 1. de 
capacidad cada uno, desde la Base de Torrejón 
(Madrid).

— Dos helicópteros Kamov de 4500 1. de capaci-
dad cada uno, desde la Base de Muchamiel (Alicante).

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023320

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Torres Mora, 
José Andrés; Fuentes Pacheco, Ana María y 
Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

El Fondo para el Patrimonio Natural aparece con-
templado en los Presupuestos de la Dirección General 
de Medio Natural y Política Forestal, del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, y se com-
pone de varias líneas de actuación, con sus correspon-
dientes conceptos presupuestarios del Capítulo 7 
«Transferencias de Capital», en este caso a las Comuni-
dades Autónomas, de los Presupuestos Generales del 
Estado.

Por ello, la dotación incluida en el Fondo para el 
Patrimonio Natural es transferida a las Comunidades 
Autónomas, que lo aplican en aquellas actuaciones y 
territorios que determinan prioritarios, correspondiendo 
la provincialización de las inversiones al ámbito regio-
nal de la Comunidad Autónoma, que lo organiza en fun-
ción de las necesidades establecidas en sus Programas.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023373

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2008, no se realizaron actuaciones relati-
vas al proyecto 1010 «Recuperación de infraestructuras 
en desuso para fines recreativos y otros», en la provin-
cia de Palencia.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023379

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0075 «Instauración de cubier-
ta vegetal protectora en cabeceras de cuencas hidrográ-
ficas y laderas vertientes» al mes de marzo de 2009, se 
resume como sigue:

PROYECTO DE 
INVERSIÓN

INVERSIÓN 
APROBADA 2008

INVERSIÓN 
CERTIFICADA 2008

199621020007500 5.493.659,48 € 3.152.814,85 €

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/023380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0076 «Corrección y sistemati-
zación de cauces torrenciales», se resume como sigue:

Proyecto 
de inversión

Inversión 
Aprobada 

2008

Inversión 
Certificada 

2008
199621020007600 4.674.785,19 1.479.904,46

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0077 «Mejora y regeneración 
de la cubierta vegetal protectora, se resume como sigue:

PROYECTO DE 
INVERSIÓN

INVERSIÓN 
APROBADA 2008

INVERSIÓN 
CERTIFICADA 2008

199621020007700 1.222.815,35 1.100.830,03

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023382

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0080 «Instauración de cubier-
ta vegetal protectora en cabeceras de cuencas hidrográ-
ficas y laderas vertientes» al mes de marzo de 2009, se 
resume como sigue:

PROYECTO DE 
INVERSIÓN

INVERSIÓN 
APROBADA 2008

INVERSIÓN 
CERTIFICADA 2008

199621020008000 6.131.453,29 3.863.001,37

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023383

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El estado del proyecto 0081 «Corrección y sistema-
tización de cauces torrenciales» al mes de marzo de 
2009, se resume como sigue:

PROYECTO DE 
INVERSIÓN

INVERSIÓN 
APROBADA 2008

INVERSIÓN 
CERTIFICADA 2008

199621020008100 6.626.717,07 1.373.253,15

Ninguna de estas inversiones corresponde a la pro-
vincia de Palencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023446 y 184/044169

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad registrados en 
el ámbito de actuación del Cuerpo Nacional de Policía 
y Guardia Civil en cada uno de los años del periodo 
2006/2008.
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ANEXO

Territorio MIR
INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS
Ámbito de actuación de CNP y Guardia Civil

2006 2007 2008

In
di

ca
do

re
s P

rin
cip

ale
s I. Delitos contra la vida, 

integridad y libertad de las 
personas

98.701 101.437 105.009

II. Delitos contra el patrimonio 664.036 664.458 661.178
III. Faltas de lesiones 86.970 84.378 81.241
IV. Faltas de hurto 569.416 567.830 524.489
Total Indicadores Principales 1.419.123 1.418.103 1.371.917

Ot
ra

s I
nr

ac
cio

ne
s 

Pe
na

les

Faltas de: Daños, Amenazas y 
Coacciones, Contra Intereses 
Generales, Contra el Orden 
Público. Y resto de delitos y otras 
faltas penales

465.070 464.539 486.280

Total DELITOS y FALTAS 1.884.193 1.882.642 1.858.197

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023471 y 184/023472

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se hace remisión a lo manifestado por el Director 
General de la Policía y Guardia Civil en la Comisión de 
Interior del Congreso de los Diputados, celebrada el 22 
de abril del presente año, en respuesta a preguntas ora-
les formuladas por usted, con número de expediente 
181/1397 y siguientes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se significa que el número de detenidos en el primer 

semestre de 2008 por su vinculación con el crimen 
organizado ascendió a 2.247.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023512 a 184/023516

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosido Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su Seño-
ría, el Ministerio del Interior se remite a la contestación 
conjunta elaborada con motivo de las preguntas escritas 
con números de expediente 184/051480, 23531, 23532, 
23533, 23534, 23535, 23536, 23537, 23538, 23539, 
23540, 23541, 23542, 23543, 23544, 23545, 23546, 
23547, 23548, 23549, 23550, 23551, 23552, 23553, 
23554, 23555, 23556, 23557, 23558, 23559, 23560, 
23561, 23562, 23563, 23564, 23565, 23566, 23567, 
23568, 23569, 23570, 23571, 23572, 23781, 23782, 
23783, 24666, 24668 y 24669, en las que por error se omi-
tió la referencia de las que ahora se contestan.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A 30 de junio de 2008 no se registraban pagos ni obli-
gaciones reconocidas con cargo a la partida presupuesta-
ria 2006.17.038.4229 «A-32 Tramo: Ibros-Úbeda».

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023639

 (184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).
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Respuesta:

A 30 de junio de 2008, los compromisos del proyec-
to de gasto 2007.17.038.423300 eran de 11.610,00 €.

Proyecto de construcción aprobado el 1 de julio de 
2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023694

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En el ámbito de la provincia de Jaén, se encuen-
tran en ejecución inversiones por valor de 17.146,60 
euros, relativas al proyecto «Formación de la Carto-
grafía Básica y Derivada», por las que se está actuali-
zando el Mapa Autonómico de Andalucía, el Mapa 
Topográfico Nacional y la Base Topográfica Nacional 
BTN25, incluyendo la validación de datos del territo-
rio. Dicha cantidad se encuentra comprometida y será 
satisfecha en el cuarto trimestre del año 2009 de 
acuerdo con las previsiones de finalización y certifi-
cación de los trabajos.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Dentro del Programa 491M (Ordenación y Promo-
ción de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la 
Información), Sección 20 (Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio), Servicio 13 (Dirección General 
de Telecomunicaciones), en el proyecto de inversión 
1999170260001 «adquisición instrumental medida sis-
temas digitales de radiocomunicaciones», referido a la 
provincia de Jaén, estaba prevista, para el ejercicio 

2008, la adquisición de una sonda de medida de radia-
ciones electromagnéticas por un importe de 15.892,00 
€ pero debido a la baja producida en la oferta del licita-
dor que resultó adjudicatario, el importe de dicha adqui-
sición es de 10.721,05 euros. La formalización de este 
contrato se ha visto retrasada hasta febrero de 2009 al 
haber sido recurrida la adjudicación provisional del 
mismo. La entrega del suministro indicado está prevista 
para el presente mes de mayo.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023697

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Dentro del Programa 49IM (Ordenación y Promo-
ción de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la 
Información), Sección 20 (Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio), Servicio 13 (Dirección General 
de Telecomunicaciones), la cantidad dispuesta en el 
proyecto de inversión 1999170260001: «adquisición 
instrumental medida sistemas digitales de radiocomu-
nicaciones» a 31 de diciembre de 2008, para la provin-
cia de Jaén, ascendió a 4.872,00 euros.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Dentro del Programa 49IM (Ordenación y Promo-
ción de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la 
Información), Sección 20 (Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio), Servicio 13 (Dirección General 
de Telecomunicaciones), la cantidad pagada en el pro-
yecto de inversión 1999170260001; «adquisición ins-
trumental medida sistemas digitales de radiocomunica-
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ciones» a 31 de diciembre de 2008, para la provincia de 
Jaén, ascendió a 4.872,00 euros.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, gestiona en la provincia de Jaén el Centro de mon-
tes Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

Se adjunta en anexo el listado de estado de ejecu-
ción por expedientes del Organismo Autónomo Parques 
Nacionales en la provincia de Jaén, a fecha 30 de junio 
de 2008, del proyecto 2000 23 101 0055: Construcción 
de nuevas infraestructuras de uso general.

ANEXO

PARQUES NACIONALES
ESTADO DE EJECUCIÓN POR EXPEDIENTES

A Día: 30 de Junio de 2008
ligo Proyecta: 2000231010055 Provincia: 23 JAÉN
nif. Orgánica: C. Autónoma:
nif. Funcional: Tipo Exp.:
nif. Económica:
er. Aplicación:. 2008 Importes en euros

Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Aut./Disp. Aut./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados

005 23 456C 601 2000 23 101 0055 99 005 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,81 0,00 3.704,61

LUGAR N. DESLINDE Y AMOJONAMIENTO DEL MONTE

Total Aplicación 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,81 0,00 3.704,61

Total 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,81 0,00 3.704,61

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023703

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

La cantidad dispuesta del proyecto 2000 23 101 
0055, «Construcción de nuevas infraestructuras de uso 
general», a fecha 30 de junio de 2008, asciende a 
3.704,61 €.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023704

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

Se adjunta en anexo el listado de estado de ejecu-
ción por expedientes del Organismo en la provincia de 
Jaén, a fecha 30 de junio de 2008, del proyecto 2000 23 
101 0055: construcción de nuevas infraestructuras de 
uso general. En el listado figura la cantidad pagada a 
dicha fecha.
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ANEXO

PARQUES NACIONALES
ESTADO DE EJECUCIÓN POR EXPEDIENTES

A día: 30 de junio de 2008
Código Proyecto: 2000231010055
Clasif. Orgánica:
Clasif. Funcional:
Clasif. Economica:
Ejer. Aplicación: 2008

Provincia: 23 JAÉN
C. Autónoma:
Tipo Exp.: TODOS

 Importe en euros

Aplicación Expediente de Gasto Ret. Cred. Auto./Disp. Auto./Ret. Disposic. Oblig. Rec. Prop. Pago P. Realizados
2008 23 456C 601 2000 23 101 0055 09 005 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,61 0,00 3,70
LUGAR N. DESLINDE Y 
AMOJONAMIENTO DEL MONTE

Total AplicacióTotaln 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,61 0,00 3,70
Total 26.427,44 0,00 26.427,44 26.427,44 3.704,61 0,00 3,70

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023705

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En la provincia de Jaén el Organismo Autónomo 
Parques Nacionales gestiona el Centro de montes Lugar 
Nuevo Selladores-Contadero. El Plan de actividades en 
el que se reparte el presupuesto, se realiza en función 
de los objetivos y prioridades que se marcan para los 
distintos parques y centros.

Las actividades contempladas para el año 2008 inclu-
yen el deslinde y amojonamiento del monte Lugar 
Nuevo, que se viene realizando a lo largo de cuatro anua-
lidades, correspondiendo al año 2008 la cantidad de 
42.700,87 €. El monte Lugar Nuevo tiene una superficie 
de 9.344 Ha. y el perímetro a deslindar es de 63,40 km.

El deslinde y amojonamiento se realiza para plas-
mar la realidad administrativa y legal en el terreno y 
sobre un documento que lo defienda de forma fehacien-
te de intrusiones ilegales, objetivo común a todos los 
deslindes y amojonamientos de montes, contribuyendo 
así a la defensa del patrimonio público del Estado.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023706

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

En el proyecto 2000 23 101 0055: construcción de 
nuevas infraestructuras de uso general, las actividades 
contempladas para el año 2008 incluían el deslinde y 
amojonamiento del Monte Lugar Nuevo. Este se 
encuentra situado, en su mayor parte, dentro del térmi-
no municipal de Andújar (6.098,20 Ha.) y su porción 
suroccidental se adentra por el término municipal de 
Marmolejo (3.246,40 ha.). Está enclavado dentro del 
Parque Natural de la Sierra de Andújar y sus límites 
son: al norte, propiedades particulares; al sur, montes 
particulares; al este propiedades particulares, río Jándu-
la y embalse de Encinarejo; y al oeste, propiedades par-
ticulares, río Yeguas y Jándula. El perímetro a deslindar 
es de 63,40 km.

El monte está integrado por las siguientes fincas: 
Dehesa de Lugar Nuevo, Las Bogas, Valdelipe Bajo, 
Valdelipe Alto, El Coscojal, Dehesa de la Virgen de la 
Cabeza, Dehesa Santa Isabel, y Dehesa La Cabrera.

El deslinde y amojonamiento se realizó para plas-
mar la realidad administrativa y legal en el terreno y 
sobre un documento que lo defiende de forma fehacien-
te de intrusiones ilegales, objetivo común a todos los 
deslindes y amojonamientos de montes, contribuyendo 
así a la defensa del patrimonio público del Estado.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/023707

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

La fase de realización en cuanto a cantidad dispues-
ta del proyecto 2000 23 101 0078, a fecha 30 de junio 
de 2008 fue de 733.161,06 €.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023708

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

La cantidad dispuesta del proyecto 2000 23 101 
0078: «Actuaciones de conservación, recuperación, 
restauración y ordenación del medio natural y de las 
infraestructuras», a fecha 30 de junio de 2008, ascendió 
a 733.161,06 €.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023709

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

La cantidad pagada del proyecto 2000 23 101 0078: 
«Actuaciones de conservación, recuperación, restaura-

ción y ordenación del medio natural y de las infraes-
tructuras», a fecha 30 de junio de 2008, ascendió a 
733.161,06 €.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023710 a 184/023712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.

Las actuaciones de conservación, recuperación, res-
tauración y ordenación del medio natural y de las infra-
estructuras son las siguientes:

• Actuaciones sobre territorios linceros.
• Rehabilitación Casa de la Centenera.
• Prevención incendios forestales mediante limpie-

za fajas cortafuegos.
• Adecuación al U.P. Casas Bartrabuco y Vall Ejones.
• Urbanización entorno lugar n.
• Gestión fauna silvestre y cinegética.
• Coordinación en materia de Seguridad Urbanizac. 

Núcleo principal.
• Modificación línea 25 kv/sc alimentación Casa 

Forestal Cont.
• Rehabilitación núcleo edificaciones del Contadero.
• Adecuación y mejora pista aterrizaje de la Cen-

tenera.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023713

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no gestiona en la provincia de Jaén el Centro de montes 
Lugar Nuevo Selladores-Contadero.
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En el proyecto 2000 23 101 0078: actuaciones de 
conservación, recuperación, restauración y ordenación 
de medio natural y de las infraestructuras, las actuacio-
nes sobre los territorios linceros, la prevención de 
incendios y la gestión de la fauna silvestre y cinegética 
afectan a los municipios en los que asienta su territorio 
el citado Centro de montes, a saber: Andújar, Baños de 
la Encina, Marmolejo y Villanueva de la Reina.

Actuaciones específicas son las que a continuación 
se detallan con indicación del término municipal:

— Rehabilitación de la casa de la Centera: t. m. 
Marmolejo.

— Adecuación al uso público de las casas Bartra-
buco y Vallejones: t. m. Baños de la Encina.

— Modificación línea 25 kv/sc de alimentación a la 
casa forestal Contadero: t. m, de Andújar.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Durante el primer semestre de 2008, las obligacio-
nes reconocidas en el proyecto de inversión 
2001.17.038.0940 «Actuaciones de Seguridad Vial en 
Andalucía», en la provincia de Jaén, ascendieron a 
4.136.559,76 €.

El citado proyecto de gasto corresponde a la provin-
cialización de la partida presupuestaria de Andalucía 
para diversas actuaciones de seguridad vial con distin-
tos grados de tramitación.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A fecha de la pregunta de Su Señoría, las obligacio-
nes reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2001.17.038.0940 «Actuaciones de Seguridad Vial en 

Andalucía», en la provincia de Jaén, ascendían a 
4.136.559,76 €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007 se realizó un informe previo 
sobre la situación de la Avenida de Alfonso Molina 
(AC-11).

A raíz de dicho informe, en diciembre de 2007 se 
emitió la Orden de Estudio para la realización de un 
nuevo proyecto constructivo que permitió la redacción 
del Pliego para la contratación de la asistencia técnica 
para su redacción.

Tras la redacción, supervisión y aprobación del pro-
yecto se podrá proceder a la licitación y adjudicación 
de las correspondientes obras.

De acuerdo con la orden de estudio, el presupuesto 
estimado para las obras es de 4,69 millones de euros. 
No obstante, tanto el presupuesto como el plazo defini-
tivo de las obras se fijarán en la adjudicación de las 
mismas.

Tratándose de una actuación prioritaria para la ciu-
dad de A Coruña, dentro de las partidas presupuestarias 
destinadas a seguridad vial será priorizado en 2009 la 
redacción de dicho proyecto constructivo, que tras su 
aprobación dará paso a la licitación de las correspon-
dientes obras.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/023833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

A continuación se indican las obligaciones recono-
cidas durante el ler semestre de 2008, de los tramos que 
componen la «Segunda Circunvalación de Granada», 
Junto con la situación y fecha vigente de finalización 
de cada uno de ellos:
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• Calicasas-Albolote (proyecto de gasto «2005 17 
38 4212»):

— Obligaciones reconocidas: 979.100,37 €.
— Situación: obra en ejecución con previsión de 

finalización en 2010.

• Albolote-Santa Fe (proyecto de gasto «1998 17 38 
4435»):

— Obligaciones reconocidas: 1.009.695,12 €.
— Situación: Obra en ejecución con un plazo de 46 

meses.

• Santa Fe-Las Gabias (proyecto de gasto «2004 17 
38 5520»): 

— No se registran obligaciones reconocidas. 
— Situación: Proyecto aprobado el 24 de julio de 

2008.

• Las Gabias-Alhendín (proyecto de gasto «2004 
17 38 5530»):

— No se registran obligaciones reconocidas.
— Situación: Proyecto en redacción.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/024089

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
lo siguiente:

En materia de agua:

El estado de las Infraestructuras competencia del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no en la provincia de Granada, a fecha de enero del pre-
sente año, era el siguiente:

• Modernización de la Comunidad de Regantes de 
Pozo Alcón (Jaén-Granada) Fase I, con una inversión 
de 21.487.381,13 €. En ejecución.

• Modernización de la Comunidad de Regantes de 
Pozo Alcón (Jaén-Granada) Fase II, con una inversión 
de 4.271.602,05 €. Proyecto en redacción.

• Modernización de la Comunidad de Regantes 
Pozo Alcón-Cuevas del Campo (Jaén-Granada) Fase 

III, con una inversión de 16.129.760,00 €. En fase de 
redacción de proyecto.

• Modernización de los regadíos de la Comunidad 
de Regantes de Guajar, Faragüit y Guajar Fondón, con 
una inversión de 1.401.395,48 €. Obra finalizada.

• Modernización de los regadíos de la Comunidad 
de Regantes Motril-Carchuna y Cota 220, con una 
inversión de 11.374.197,84 €. En ejecución,

En materia de medio natural:

En la provincia de Granada, el Organismo Autóno-
mo Parques Nacionales es titular de la finca «Dehesa 
de San Juan», situada en el interior del Parque Nacional 
de Sierra Nevada. Sin embargo, en la citada finca no 
existe ninguna infraestructura de alcance reseñable.

En materia de industria y mercados alimentarios:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino elabora anualmente un plan de trabajo para la 
realización de actuaciones de promoción de productos 
españoles agroalimentarios de impacto dentro de los 
diferentes sectores.

La programación de estas acciones se llevan a 
cabo, fundamentalmente, a través de eventos de con-
solidada repercusión a nivel nacional e internacional 
recogiendo, además, el interés manifestado por los 
sectores.

Asimismo, estas actuaciones persiguen apoyar a las 
Comunidades Autónomas, Consejos Reguladores, 
organizaciones profesionales sectoriales, etc., los cua-
les participan en numerosas ocasiones en actuaciones 
organizadas por este Departamento para promocionar 
los productos españoles a nivel nacional, divulgando 
sus características a consumidores y profesionales para 
promover su exportación a nuevos mercados interna-
cionales.

En este sentido, para el año 2008 se elaboró un 
calendario de actuaciones de promoción en el que no se 
había contemplado ninguna propuesta concreta en la 
provincia de Granada.

Igualmente, se señala que para previsiones futuras 
los criterios de este Departamento son los anteriormen-
te expuestos,

En materia de desarrollo sostenible del medio rural:

Los Programas de Desarrollo Rural (PDR) en gene-
ral y el de Andalucía en particular no presentan datos 
territorializados ya que, en buena medida, una parte 
importante de las acciones que plantean dependen de la 
demanda de los distintos operadores que actúan en el 
medio rural andaluz y que resultan beneficiarios direc-
tos de las ayudas que contempla el programa. Los datos 
ofrecidos son un resumen de la cuantía que para las 
diversas acciones contenidas en el PDR de Andalucía 
se van a llevar a cabo.
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El Programa de Desarrollo Rural 2007-2013 de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía está dotado con 
un gasto público total de 3.764,161.518 €.

Asimismo, en lo que se refiere al Programa de 
Caminos Naturales, existe en el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, un proyecto 
enviado por la Mancomunidad de Municipios de la 
Comarca de Baza titulado «Proyecto constructivo para 
el acondicionamiento del trazado del ferrocarril en 
desuso Guadix-Almendricos (tramo Gor-El Hijate) 
para su uso como camino natural, vía verde de la Sie-
rra de Baza».

Dicho proyecto trata de la rehabilitación para su uso 
como camino natural de un antiguo trazado ferroviario 
en desuso entre Gor e Hijate (todo él dentro de la pro-
vincia de Granada) con una longitud total de 55,425 
Km. y con un presupuesto de 4.931.102,59 euros, si 
bien, actualmente este proyecto no tiene disponibilidad 
de los terrenos necesarios para su construcción.

En materia de calidad y evaluación ambiental:

Está previsto llevar a cabo en la provincia de Grana-
da el proyecto de «Puntos Limpios en Eva n° 9 de 
Motril (Granada)», cuya anualidad para el 2008 ascen-
dió a 50.000 € y para el ejercicio de 2009 a la cantidad 
de 70.000 €.

En materia de meteorología:

En 2007 se actualizó el sistema de Ayudas Meteoro-
lógicas en el Aeropuerto de Granada y continuando con 
la mejora de equipamiento meteorológico-aeronáutico, 
se ha previsto para los próximos años la modernización 

de los equipos instalados en la Oficina Meteorológica 
de la Base Aérea de Defensa de Armilla (Granada).

También en Armilla se encuentra la estación radio-
métrica y se ha previsto realizar la calibración de los 
sensores de medida de radiación global y difusa. Ade-
más, se calibrará el piranómetro (sensor de medida de 
radiación) de la estación automática del Aeropuerto de 
Granada.

Al mismo tiempo, la Agencia Estatal de Meteorolo-
gía —AEMET— ha previsto la instalación y puesta en 
funcionamiento en diferentes ubicaciones de la provin-
cia de Granada, de seis estaciones automáticas para la 
Red Climatológica Ordinaria, con un valor aproximado 
de treinta mil euros.

Asimismo, se ha previsto una inversión total de 
567.538 euros durante 2008, 2009, 2010 y 2011 al obje-
to de renovar los instrumentos meteorológicos y de 
medida de calidad del aire, análisis de muestras y explo-
tación integral de la Red de medida de contaminación y 
calidad del aire instalada en Viznar (Granada).

Por último, se indica que esta Agencia Estatal efec-
túa, de forma global y a través de sus Delegaciones 
Territoriales, cuantas inversiones, adquisiciones centra-
lizadas, mantenimientos y reposiciones son necesarias 
para el funcionamiento operativo de los servicios en 
Granada y en todo el territorio nacional, lo que redunda 
en beneficio de las localidades de la demarcación y de 
todos los usuarios de Andalucía.

En materia de sostenibilidad de la costa y del mar:

A continuación se detallan las inversiones previstas 
para los próximos años correspondientes a proyectos 
adjudicados o en trámite:

Título del expediente Municipio
Anualidad 

2008
Anualidad 

2009
Anualidad 

2010
Anualidad 

2011

REORDENACIÓN DEL PASEO 
MARÍTIMO DE LA MAMOLA Y 
REMODELACIÓN DE SU SISTEMA D

Polopos 138.455,25 1.199.386,00 1.058.694,18 –

DEFENSA DE LA PLAYA DE VELILLA Y 
ADDENDA DE MODIFICACIÓN DEL 
P.°M°.

Almuñécar  99.158,59 1.157.911,41 – –

PROYECTO DE ADECUACIÓN DE 
ACCESOS A LA PLAYA DE CARCHUNA

Motril – 1.000.000,00 1.019.092,59 –

REDISTRIBUCIÓN ÁRIDOS ENTRE RÍO 
GUADALFEO Y DIQUE PONIENTE 
PUERTO

Motril – 0,00 3.000.000,00 –

MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN 
COSTA GRANADA 2008-2011

Varios 468.682,36 204.631,81 388.885,85 150.089,11

REMODELACIÓN Y 
PEATONALIZACIÓN DEL PASEO 
MARÍTIMO DE TORRENUEVA FASE 1

Motril – 1.000.000,00 1.596.391,54 –
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En materia de ordenación pesquera:

En lo que respecta a la Política estructural pesquera, 
instrumentada a través del IFOP en el último Programa 
Operativo para el periodo 2000-2006, la provincia de 
Granada, ha recibido ayudas, durante los años 2000 a 
2008, por un importe de 8.043.575,44 euros de Fondos 
europeos y unas ayudas nacionales de 2.125.083,31 
euros de los que 1.065.047,83 euros han sido aportados 
por la propia Comunidad Autónoma, de acuerdo con 
los últimos datos disponibles. La participación de los 
beneficiarios privados en algunas inversiones objeto de 
ayuda ha permitido un nivel de inversión por valor de 
18.583.98l,74 euros.

Las líneas de ayuda sobre las que han recaído las 
subvenciones más cuantiosas, han sido la Acción 341 
(Incremento de la capacidad de transformación), la 
Acción 344 (Modernización de establecimientos de 
comercialización existentes) y la Acción 453 (Paraliza-
ción temporal para la recuperación de un recurso).

Con respecto a las ayudas concedidas en el marco 
de aplicación del Fondo Europeo de la Pesca, la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía dispondrá para el perio-
do 2007-2013 de 176,7 millones de euros de Fondos 
comunitarios y de una cofinanciación nacional a los 
mismos por importe de 118 millones de euros. Compu-
tada la participación de los beneficiarios privados en 
algunas inversiones objeto de ayuda, se espera que al 
final del Programa se haya materializado un volumen 
de inversión total por importe de 425,8 millones de 
euros.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/024557

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino incluye dentro del objetivo estratégico 
«I.2 Protección y reparación de sistemas litorales» la 
recuperación del patrimonio cultural vinculado a la 
costa, entre los que se incluyen las torres vigías del 
litoral.

La rehabilitación de torres vigía se viene realizando, 
en general, a través del 1% cultural de las inversiones 
que se reservan con este destino. No obstante también 
se incluye rehabilitaciones de torres vigías al acometer 

obras de senderos litorales o recuperaciones de tramos 
de litoral en las que éstas se encuentren.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/024609

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Ley 34/2007, de 15 de noviembre, de calidad del 
aire y protección de la atmósfera, atribuye a la Adminis-
tración General del Estado, entre otras competencias, la 
de coordinar el sistema español de información, vigilan-
cia y prevención de la contaminación atmosférica.

Asimismo, las Comunidades Autónomas, en el ejer-
cicio de sus competencias, evalúan la calidad del aire, 
adoptan los planes y programas para la mejora de la 
calidad del aire y el cumplimiento de los objetivos de 
calidad en su ámbito territorial y adoptan las medidas 
de control e inspección necesarias para garantizar el 
cumplimiento de esta Ley.

Los principales problemas de contaminación atmos-
férica de origen humano en la zona del Campo de 
Gibraltar se producen en el área más industrializada, 
que se caracteriza por la existencia de grandes instala-
ciones, como las destinadas a la producción de electri-
cidad, refino del petróleo, industria química, fabrica-
ción de acero, etc. No obstante, puede afirmarse que la 
calidad del aire ambiente en esta zona ha tenido una 
evaluación favorable en los últimos años.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/024629

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En materia de Restauración hidrológico-forestal, 
control de la erosión y defensa contra la desertificación, 
la Dirección General de Medio Natural y Política Fores-
tal del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino tiene previsto conformar una prórroga 2009-
2010 al actual convenio de colaboración establecido a 
tales efectos con la Junta de Andalucía para el periodo 
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2006-2008, dentro del cual podrán tener cabida actua-
ciones en estas materias.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/024633

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el anexo se detalla el seguimiento del programa 
de inversiones realizado por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, para la ejecución 
de las actuaciones incluidas en el Plan Hidrológico 
Nacional en Andalucía.

El anexo recoge todas las actuaciones a desarrollar 
en dicha Comunidad Autónoma de las que aparecen en 
los anexos del Plan Hidrológico Nacional, junto con la 
situación administrativa de cada una de ellas, inversio-
nes realizadas y previsiones de ejecución durante el 
ejercicio 2008. Su actualización, figura en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2009.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/025124

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
en la provincia de Huesca, total o parcialmente, que son 
financiados con fondos de la Dirección General del 
Agua del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, es el siguiente:

• Proyecto de inversión «Riegos de Monegros 2»

No hay actuaciones para este proyecto en la provin-
cia de Huesca.

• Proyecto de inversión «Riegos de Monegros 1 Parte»

Presupuesto vigente: 659.290,90 €
Total pagado: 554.066,08 € 84,04%

Dispuesto 2008: 188.612,33 €
Pagado 2008: 139.775,65 € 74,11%

• Proyecto de inversión «Modernización zonas 
regables del Canal de Los Monearos»

Proyecto en fase de estudio previo.

• Proyecto de inversión «Pantanos-Balsas regula-
ción interna de Los Monegros y Matarrañas (Almude-
var, Valcuerna, Valcomuna)».

Proyecto en fase de estudio previo.

• Proyecto de inversión «Embalse de Biscarrués o 
alternativas»

Proyecto en fase de estudio previo.

• Proyecto de inversión «Riegos Esera-Noguera-
Ribagorzana»

Presupuesto vigente: 6.116.664,64 €
Total pagado: 2.921.069,19 € 47,76%
Dispuesto 2008: 5.213.302,42 €
Pagado 2008: 1.901.974,06 € 36,48%

• Proyecto de inversión «Otras actuaciones infraes-
tructura hidráulica Cuenca Ebro»

Presupuesto vigente: 5.568.334,94 €
Total pagado: 2.784.408,87 € 50,00%
Dispuesto 2008: 1,160.440,42 €
Pagado 2008: 579.452,81 € 49,93%

• Proyecto de inversión «Acondicionamiento cau-
ces Cuenca Ebro»

Presupuesto vigente: 4.660.419,00 €
Total pagado: 2.598.530,38 € 55,76%
Dispuesto 2008: 1.061.836,28 €
Pagado 2008: 351.765,78 € 33,13%

• Proyecto de inversión «Plan seguridad de Presas»

Presupuesto vigente: 6.975.333,75 €
Total pagado: 2.496.457,37 € 35,79%
Dispuesto 2008: 2.269.783,84 €
Pagado 2008: 1.167.004,40 € 51,41%

• Proyecto de inversión «Modernización zonas 
regables del Canal de Aragón y Cataluña»

Presupuesto vigente: 17.705.899,56 €
Total pagado: 1.202.122,77 € 6,79%
Dispuesto 2008: 2.352.608,26 €
Pagado 2008: 1.015.837,46 € 43,18%
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• Proyecto de inversión «Planes de restitución de 
territorios afectados por infraestructuras hidráulicas en 
Aragón»

Proyecto en fase de estudio previo.

• Proyecto de inversión «Plan de Estaciones Depu-
radoras Aguas Residuales del Pirineo»

Proyecto en fase de estudio previo.

• Proyecto de inversión «Asistencia técnica para la 
realización de inventario de aprovechamiento. Registro 
de aguas y catálogo de aguas privadas»

Presupuesto vigente: 16.054.327,77 €
Total pagado: 7.738.937,69 € 48,10%
Dispuesto 2008: 6.693.470,10 €
Pagado 2008: 2.477,517,05 € 37,01%

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/025167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El Plan de Refuerzo, Orientación y Apoyo (PROA) 
para centros de Educación Primaria y Secundaria, con-
cebido como un proyecto de cooperación entre el 
Ministerio de Educación y las Comunidades Autóno-
mas, tiene como objetivo llevar a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a reforzar la atención educati-
va de los centros con alumnado en situación de desven-
taja socioeducativa.

En la Conferencia Sectorial de Educación, que se 
celebra cada año, se acuerdan los criterios de distribu-
ción a las Comunidades Autónomas del presupuesto 
destinado a la financiación del Plan PROA, así como el 
número de centros que lo desarrollarán en cada una de 
ellas.

Para la financiación del Plan PROA, tanto el Minis-
terio de Educación como las Comunidades Autónomas 
aportan el 50% del presupuesto total, suscribiéndose 
los correspondientes convenios, en los que se establece 
que la Comunidad Autónoma seleccionará los centros 
participantes de acuerdo con los criterios recogidos en 
el Plan, y asignará los recursos necesarios para el desa-
rrollo del Plan PROA en cada centro educativo en fun-
ción de sus necesidades.

Los centros educativos de la Comunidad Autónoma 
de Galicia acogidos al Plan PROA son, durante el curso 
2008-2009, los siguientes:

1. PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO  ESCOLAR. 5° Y 6° PRIMARIA. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA
15000.107 CEIP Obispo Guerra Campos Ames A CORUÑA
15000363 CEIP Ponte dos Brozos Arteixo A CORUÑA
15002578 CEIP Fogar Carballo A CORUÑA
15021354 CEIP Bergantiños Carballo A CORUÑA
15003248 CEIP Eugenio López Cee A CORUÑA
15005701 CEIP San Pedro de Visma Coruña, A A CORUÑA
15004964 CEIP Concepción Arenal Coruña, A A CORUÑA
15027241 CEIP Juan Fernández Latorre Coruña, A A CORUÑA
15006699 CEIP Ibáñez Martín Ferrol A CORUÑA
15021846 CEIP San Xoan de Filgueira Ferrol A CORUÑA
15006663 CEIP Cruceiro de Cánido Ferrol A CORUÑA
15024938 CEIP Esteiro Ferrol A CORUÑA
15022310 CEIP A Gándara Narón A CORUÑA
15010575 CEIP O Coto Negreira A CORUÑA
15010681 CEIP Alexandre Cadarso Noia A CORUÑA
15025050 CEIP Valle Inclán Perillo-Oleiros A CORUÑA
15014854 CEIP O Mosteirón Sada A CORUÑA
15015238 CEIP Barríé de la Maza Santa Comba A CORUÑA
15027332 CEIP das Fontiñas Santiago de Compostela A CORUÑA
15022589 CEIP Lamas de Abade Santiago de Compostela A CORUÑA
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CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA
15017107 CEIP da Ramallosa Teo A CORUÑA

15021809 CEIP Sofía Casanova Vilaboa A CORUÑA

27015751 CEIP Vista Alegre Burela LUGO

27003850 CEIP Santa María Fonsagrada, A LUGO

27006292 CEIP Virxe da Soidade Lugo LUGO

27006334 CEIP das Mercedes Lugo LUGO

27013673 CEIP de Casas Lugo LUGO

27014793 CEIP de Paradai Lugo LUGO

27006395 CEIP Benigno Quiroga Ballesteros Lugo LUGO

27016662 CEIP de Monforte Monforte de Lemos LUGO

27014860 CEIP A Gándara Monforte de Lemos LUGO

27010325 CEIP da Pontenova Pontenova, A LUGO

27010891 CEIP Gregorio Sanz Ribadeo LUGO

27012012 CEIP Frei Luis de Granada Sarria LUGO

32001671 CEIP Ramón Otero Pedrayo Barco de Valdeorras, O OURENSE

32015116 CEIP Condesa de Fenosa Barco de Valdeorras, O OURENSE

32001658 CEIP Julio Gurriarán Canalejas Barco de Valdeorras, O OURENSE

32002951 CEIP Calvo Sotelo Carballiño, O OURENSE

32016327 CEIP A Ponte Ourense OURENSE

32008793 CEIP Manuel Luis Acuña Ourense OURENSE

32015219 CEIP Manuel Sueiro Ourense OURENSE

32008768 CEIP O Couto Ourense OURENSE

32008811 CEIP Virxe da Covadonga Ourense OURENSE

32015797 CEIP Amaro Refojo Verín OURENSE

32013521 CEIP Princesa de España Verín OURENSE

32013661 CEIP Bibei Viana do Bolo OURENSE

32004829 CEIP Rosalía de Castro Xinzo de Limia OURENSE

36000031 CEIP Antonio Carpintero Arbo PONTEVEDRA

36000341 CEIP A Pedra Bueu PONTEVEDRA

36018631 CEIP Xosé Neira Vilas Gondomar PONTEVEDRA

36004472 CEIP Carballal Marín PONTEVEDRA

36004691 CEIP Coirón-Dena Meaño PONTEVEDRA

36013564 CEIP Pena de Francia Mos PONTEVEDRA

36007497 CEIP Nsa. Sra. dos Remedios Ponteareas PONTEVEDRA

36006353 CEIP Vilaverde-Mourente Pontevedra PONTEVEDRA

36017715 CEIP Antonio Palacios Porrino PONTEVEDRA

36007643 CEIP Outeiro das Penas Redondela PONTEVEDRA

36007710 CEP de Redondela Redondela PONTEVEDRA

36008489 CEP Altamira Salceda de Caselas PONTEVEDRA

36014738 CEIP de Leirado Salvaterra de Miño PONTEVEDRA

36008751 CEIP Infante Felipe de Borbón Salvaterra de Miño PONTEVEDRA

36019104 CEIP de Nantes Sanxenxo PONTEVEDRA

36008805 CEIP Portonovo Sanxenxo PONTEVEDRA

36001665 CEIP de Tenorio Tenorio PONTEVEDRA

36009895 CEIP N° 2 Tui PONTEVEDRA

36015627 CEIP García Barbón Vigo PONTEVEDRA

36018185 CEIP Pintor Laxeiro Vigo PONTEVEDRA

36015652 CEIP O Piñeiriño Vilagarcía de Arousa PONTEVEDRA
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CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA
36012407 CEIP A Lomba Vilagarcía de Arousa PONTEVEDRA
36013023 CEIP San Roque Vilanova de Arousa PONTEVEDRA
36012742 CEIP de Vilaxoán Vilaxoán PONTEVEDRA
15003005 CPI Vicente Otero Valcárcel Carral A CORUÑA
15010058 CPI do Feal Narón A CORUÑA
36013588 CPI do Toural Vilaboa PONTEVEDRA
36005142 CPI Santa Lucía Moraña PONTEVEDRA
36017685 CPI da Ribeira Porriño PONTEVEDRA
36015241 CPI Celso Emilio Ferreiro Vigo PONTEVEDRA

2. PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO  ESCOLAR. 1° A 3° ESO.  CURSO ESCOLAR 2008-2009

CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA

15032145 IES de Pastoriza Arteixo A CORUÑA

15001239 CPI Armando Cotarelo Valledor Boimorto A CORUÑA

15027861 IES Pedra da Aguia Camarinas A CORUÑA

15027873 IES Afonso X O Sabio Cambre A CORUÑA

15027307 IES Isidro Parga Pondal Carballo A CORUÑA

15008301 IES Urbano Lugrís Malpica de Bergantiños A CORUÑA

15008714 CPI A Picota Mazaricos A CORUÑA

15026388 IES Fontexería Muros A CORUÑA

15026455 IES Tena de Trasancos Narón A CORUÑA

15027691 IES Porto do Son Porto do Son, O A CORUÑA

27013958 IES Montecastelo Burela LUGO

27002249 CPI de Castroverde Castroverde LUGO

27016200 IES Poeta Díaz Castro Guitiriz LUGO

27016455 IES Sanxillao Lugo LUGO

27016704 IES Poeta Manuel Leiras Pulpeiro Lugo LUGO

27015773 IES A Piringalla Lugo LUGO

27016303 IES Pedregal de Irimia Meira LUGO
27007247 IES Davina Rei Monforte de Lemos LUGO
27007259 IES Río Cabe Monforte de Lemos LUGO
27005913 CPI Ramón Piñeiro Pobra de San Xiao LUGO
27016613 IES Río Miño Rábade LUGO
27012048 IES Xograr Afonso Gómez Sarria LUGO
27016625 IES Illa de Sarón Xove LUGO
32006929 CPI de Maside Maside OURENSE
32008951 IES Ramón Otero Pedrayo Ourense OURENSE

32015207 IES O Couto Ourense OURENSE

32009131 IES Universidade Laboral Ourense OURENSE

32016790 IES Castro de Baroncelli Verín OURENSE

32016777 IES Carlos Casares Viana do Bolo OURENSE

32014801 IES Cidade de Antioquía Xinzo de Limia OURENSE

36000247 CPI Covaterreña Baiona PONTEVEDRA

36019396 IES Francisco Asorey Cambados PONTEVEDRA

36020283 IES Illa de Arousa Illa de Arousa, A PONTEVEDRA

36013758 IES Laxeiro Lalín PONTEVEDRA

36006079 CPI Curros Enríquez Pazos de Borbén PONTEVEDRA
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CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA

36019529 IES Ribeira do Louro Porrino, O PONTEVEDRA

36016656 IES Pedro Floriani Redondela PONTEVEDRA

36009172 CPI Manuel Padín Truiteiro Soutomaior PONTEVEDRA

36014544 IES Francisco Sánchez Tui PONTEVEDRA

36020386 IES Marco do Camballón Vila de Cruces PONTEVEDRA

3. PROGRAMA DE APOYO Y REFUERZO  EN ESO. CURSO ESCOLAR 2008-2009

CÓDIGO CENTRO MUNICIPIO PROVINCIA
15023302 IES Manuel Murguía Arteixo A CORUÑA
15023338 IES Praia Barraña Boiro A CORUÑA
15021755 IES Cabo Ortegal Cariño A CORUÑA
15003212 IES Agrá de Raíces Cee A CORUÑA
15003376 CPI O Cruce Cerceda A CORUÑA
15005245 IES Monelos Coruña, A A CORUÑA
15005579 IES Elviña Coruña, A A CORUÑA
15027903 IES Eduardo Blanco Amor Culleredo A CORUÑA
15032081 IES de Fene Fene A CORUÑA
15025566 IES Ferrol Vello Ferrol A CORUÑA
15006754 IES Marqués de Suanzes Ferrol A CORUÑA
15027654 IES Agrá de Leborís Laracha, A A CORUÑA
15027940 IES As Insuas Muros A CORUÑA
15026391 IES Xulián Magariños Negreira A CORUÑA
15010812 IES Virxe do Mar Noia A CORUÑA
15026121 IES Xosé Neira Vilas Perillo-Oleiros A CORUÑA
15025712 IES Antón Fraguas Fraguas Santiago de Compostela A CORUÑA
15020911 CPI de Vedra Vedra A CORUÑA
27006966 IES San Rosendo Mondoñedo LUGO
27015311 IES A Pinguela Monforte de Lemos LUGO
27013648 IES Vilar Ponte Viveiro LUGO
32001725 IES Lauro Olmo Barco de Valdeorras, O OURENSE
32001683 IES Martaguisela Barco de Valdeorras, O OURENSE
32016625 IES Celanova Celanova OURENSE
32009190 IES As Lagoas Ourense OURENSE
32016765 IES Portovello Ourense OURENSE
32009116 IES 12 de Outubro Ourense OURENSE
32011330 IES O Ribeiro Ribadavia OURENSE
32013612 IES Xesús Taboada Chivite Verín OURENSE
36004137 IES Ramón María Aller Ulloa Lalín PONTEVEDRA
36004745 IES A Paralaia Moaña PONTEVEDRA
36015184 IES Escolas Proval Nigrán PONTEVEDRA
36005865 CPI de Panxón Nigrán PONTEVEDRA
36014520 IES Pedra da Auga Ponteareas PONTEVEDRA
36018677 IES Luis Seoane Pontevedra PONTEVEDRA
36013761 IES A Xunqueira I Pontevedra PONTEVEDRA
36019256 IES de Vilalonga Sanxenxo PONTEVEDRA
36020349 IES Sanxenxo Sanxenxo PONTEVEDRA
36019669 IES Armando Cotarelo Valledor Vilagarcía de Arousa PONTEVEDRA
36019414 IES A Basella Vilanova de Arousa PONTEVEDRA
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El número de alumnos por Comunidad Autónoma 
que se benefician del Plan PROA dependerá del núme-
ro de grupos que se hayan organizado en cada centro, 
para los programas de acompañamiento escolar en Pri-
maria y Secundaria, y de las líneas de actuación que se 
hayan seleccionado para el programa de apoyo y refuer-
zo en los centros de Secundaria, Esta decisión es com-
petencia de la Consejería de Educación y Coordinación 
Universitaria de la Xunta de Galicia, que, de acuerdo 
con las orientaciones del Plan, habrá organizado los 
grupos en función de las necesidades de los centros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/025494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

La medida adoptada por el Consejo de Ministros de 
Pesca Europeo, se tradujo en la publicación del Regla-
mento (CE) n° 744-2008, del Consejo de 24 de julio de 
2008, por el que se establece una acción especifica tem-
poral para promover la reestructuración de las flotas 
pesqueras de la Comunidad Europea, afectadas por la 
crisis económica, dentro del marco del Reglamento 
(CE) n° 1198/2006, relativo al Fondo Europeo de la 
Pesca, revistiendo un régimen especial.

Entre las medidas previstas en dicho Reglamento, se 
prevén las dirigidas al desmantelamiento parcial, 
enmarcadas en programas de adaptación de la flota, 
para los que podrán concederse ayudas públicas hasta 
el 31/12/2010, a aquellos armadores que retiren perma-
nentemente uno o más buques incluidos en un progra-
ma de adaptación de la flota, para construir un nuevo 
buque que tenga una capacidad pesquera menor y con-
suma menos energía.

La competencia de ejecución y desarrollo corres-
ponde a las Comunidades Autónomas y la coordinación 
de los programas de adaptación de las flotas, las lleva a 
cabo el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/025605

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico está estudiando la 
posibilidad de modificar el artículo 12.4 del Reglamen-
to General de Circulación en lo que respecta a la prohi-
bición absoluta de transportar personas en remolques 
arrastrados por ciclos y bicicletas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/025668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El total de gasto en diversas actuaciones de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en el periodo 
solicitado, fue de 56.160,05 €.

Los gastos comprenden, en su conjunto, acciones 
formativas, inversiones realizadas en el sistema infor-
mático para la gestión de la prevención, y adquisición 
de material.

Además, en el caso del Cuerpo Nacional de Policía, 
la implantación de las medidas correctoras detectadas 
en la ejecución del Plan de Prevención de Riesgos 
Laborales ha supuesto la adaptación determinados 
expedientes de adquisición de medios, así como la rea-
lización de pequeñas actuaciones de reforma (obras), 
mantenimiento de edificios, etc. que no pueden ser 
cuantificadas de manera individualizada ya que quedan 
englobadas en proyectos de mayor envergadura.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/026078 a 184/026082

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con los medios humanos de la Direc-
ción General de la Marina Mercante en capitanías marí-
timas y distritos marítimos, se adjunta en anexo la tabla 
n° 1 con indicación del número de funcionarios dedica-
dos a las funciones de inspección por puesto de trabajo 
y unidad.
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En relación con los medios materiales disponibles, 
se adjuntan también en el anexo, las tablas n° 2, 3 y 4, 
con indicación de los datos siguientes:

— En la tabla n° 2 se relaciona el número de equi-
pos informáticos por unidad administrativa, indicando 
que todos estos equipos tienen acceso a través de red 
informática intranet a toda la legislación marítima, 
incluyendo la aplicable a la inspección, así como a las 
diversas aplicaciones informáticas de uso por la Direc-
ción General para llevar a cabo la tarea inspectora.

— En la tabla n° 3 se relaciona el equipo de pro-
tección individual del que dispone cada uno de los 

funcionarios que están dedicados a las labores de ins-
pección, así como los equipos de protección disponi-
bles en todas las capitanías marítimas para aquellas 
inspecciones que se precisen. En esta misma tabla 
también figura el material y equipo de que disponen 
las capitanías marítimas para llevar a cabo las tareas y 
labores de inspección.

— En la tabla n° 4 se enumeran los automóviles de 
que dispone la Dirección General, en cada una de las 
capitanías marítimas, para el desplazamiento de los 
funcionarios dedicados a las labores de inspección, 
dentro del área geográfica de la capitanía marítima a la 
que están adscritos.

ANEXO

TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE A CORUÑA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
7
2

12

17

Distrito Marítimo de Camarinas
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Corcubión
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Corme
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Muros
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Noia
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Sada
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE ALGECIRAS
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
7
2

12

13

Distrito Marítimo de Tarifa
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE ALICANTE
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

14

Distrito Marítimo de Altea
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Denia
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Santa Pola
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Torrevieja
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Villajoyosa
Jete de Distrito 1

1
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TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE ALMERÍA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

13
Distrito Marítimo de Adra

Inspector de Seauridad Marítima 1
1

Distrito Marítimo de Carboneras
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Garrucha
Jefe de Distrito

Inspector de Seguridad Marítima
1
1

2

CAPITANÍA MARÍTIMA DE AVILÉS
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
2
6
1

10

12
Distrito Marítimo de Luarca

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de San Esteban de Previa
Inspector de Seguridad Marítima 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE BARCELONA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
7
2

12

14
Distrito Marítimo de Arenys de Mar

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Vilanova i la Geltrú
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE BILBAO
Capitán Marítimo

Consejero Técnico N. 28
Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección

Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspector de Seguridad Marítima

1
1
2
8
1

13

14Distrito Marítimo de Bermeo
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Lekeitio
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Ondarroa
Jefe de Distrito 0

0

CAPITANÍA MARÍTIMA DE BURELA
Capitán Marítimo
Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspector de Seguridad Marítima

1
2
4
1

8

10
Distrito Marítimo de Ribadeo

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Viveiro
Jefe de Distrito 1

1
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TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE CÁDIZ
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
3

10

11
Distrito Marítimo de Barbate

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de El Puerto de Santa María
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE CARTAGENA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinsoectores de Seguridad Marítima

1
2
4
4

11

12Distrito Marítimo de Águilas
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Mazarrón
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de San Pedro del Pinatar
Jefe de Distrito 0

0

CAPITANÍA MARÍTIMA DE CASTELLÓN
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
2
6
1

10

11
Distrito Marítimo de Burriana

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Vinarós
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE CEUTA
Capitán Marítimo

Coordinador de Seguridad Marítima e Inspección
Inspector de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
1
1
1

4

4

CAPITANÍA MARÍTIMA DE ElVISSA/FORMENTERA
Capitán Marítimo
Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspector de Segundad Marítima

1
2
1

4

4
Distrito Marítimo de San Antonio Abad

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Formentera
Jefe de Distrito 0

0

CAPITANÍA MARÍTIMA DE FERROL
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

9
Distrito Marítimo de Cariño

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Cedeíra
Jefe de Distrito 0

0



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

685

TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE GIJÓN
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
5
2

10

12
Distrito Marítimo de Lastres

Inspector Seguridad Marítima 1
1

Distrito Marítimo de Llanes
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Luanco
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Ribadesella
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE HUELVA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
6
2

11

13
Distrito Marítimo de Ayamonte

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Isla Cristina
Inspector de Seguridad Marítima 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE LAS PALMAS
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
6
3

12

13
Distrito Marítimo de Arrecife

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Puerto del Rosario
Jefe de Distrito 0

0

CAPITANÍA MARÍTIMA DE MÁLAGA
Capitán Marítimo
Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

11
Distrito Marítimo de Estepona

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Fuengirola
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Marbella
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Vélez-Málaga
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE MELILLA
Capitán Marítimo
Inspectores de Seguridad Marítima

1
2

3
3

CAPITANÍA MARÍTIMA DE MOTRIL
Capitán Marítimo

Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspector de Seguridad Marítima

1
3
1

5

5
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TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE PALAMÓS
Capitán Marítimo

Coordinador de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
1
2
1

5

6
Distrito Marítimo de Blanes

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Roses
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE PALMA DE MALLORCA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

12
Distrito Marítimo de Alcudia

Jefe de Distrito 0
0

Distrito Marítimo de Ciutadella
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Mahón
Jefe de Distrito

Subinspector de Seguridad Marítima
1
1

2

CAPITANÍA MARÍTIMA DE PASAIA
Capitán Marítimo

Coordinador de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
1
9
1

12

13
Distrito Marítimo de Getaria

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Hondarribia
Jefe de Distrito 0

0

SANTANDER
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

1
2
3

6

11

Distrito Marítimo de Castro Urdiales
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Laredo
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Requejada
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Santoña
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de San Vicente de la Barquera
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE SEVILLA
Capitán Marítimo
Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima
Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
4
2

9

10

Distrito Marítimo de Sanlúcar
Jefe de Distrito 1

1
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TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE TARRAGONA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
6
2

11

12

Distrito Marítimo de Sant Carles de la Rápita
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE TENERIFE
Capitán Marítimo

Puesto de Trabajo N. 28
Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección

Inspectores de Seguridad Marítima

1
1
2
6

10

12

Distrito Marítimo de El Hierro
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Los Cristianos
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de San Sebastián de la Gomera
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Santa Cruz de la Palma
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE VALENCIA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspector de Seguridad Marítima

1
2
8
1

12

14
Distrito Marítimo de Gandía

Jefe de Distrito 1
1

Distrito Marítimo de Sagunto
Jefe de Distrito 1

1

CAPITANÍA MARÍTIMA DE VIGO
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

Subinspectores de Seguridad Marítima

1
2
8
2

13

18

Distrito Marítimo de A Guarda
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Baiona
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Bueu
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Cangas
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Marín
Jefe de Distrito

Inspector de Seguridad Marítima
1
1

2

Distrito Marítimo de Portornovo
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Redondela
Jefe de Distrito 0

0
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TABLA N° 1—Personal Técnico en Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍAS MARÍTIMAS / Distritos Marítimos
Puesto de Trabajo

Número de 
efectivos

Total por unidad 
administ.

Total por Capitanía
Marítima

CAPITANÍA MARÍTIMA DE VILAGARCÍA DE AROUSA
Capitán Marítimo

Coordinadores de Seguridad Marítima e Inspección
Inspectores de Seguridad Marítima

1
2
6

9

12

Distrito Marítimo de Cambados
Jefe de Distrito 0

0

Distrito Marítimo de Caramiñal
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de O Grove
Jefe de Distrito 1

1

Distrito Marítimo de Santa Eugenia de Ribeira
Jefe de Distrito 1

1

TOTAL PERSONAL TÉCNICO EN SERVICIOS PERIFÉRICOS 335

TABLA N. 2—Equipos informáticos en unidades periféricas 
de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍA MARÍTIMA
Distrito Marítimo

Ordenadores
Sobremesa

Ordenadores
Portátiles

Servidores

A CORUÑA 35 5 2
A Guarda 4
Adra 4
Águilas 2
Alcudia 3
ALGECIRAS 30 5 2
ALICANTE 25 4 2
ALMERÍA 24 3 2
Altea 3
Arenys de Mar 1
Arrecife 5
AVILÉS 23 3 2
Ayamonte 5
Baiona 2
Barbate 4
BARCELONA 27 5 2
Bermeo 4
BILBAO 35 4 2
Blanes 2
Bueu 1
BURELA 18 3 2
CÁDIZ 25 5 2
Camariñas 2
Cambados 2
Cangas 3
Caramiñal 3
Carboneras 1
Cariño 4
CARTAGENA 27 3 2

TABLA N. 2—Equipos informáticos en unidades periféricas 
de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍA MARÍTIMA
Distrito Marítimo

Ordenadores
Sobremesa

Ordenadores
Portátiles

Servidores

CASTELLÓN 25 3 2
Castro Urdiales 4
Cedeira 2
CEUTA 15 2
Ciutadella 4
Corcubión 4
Corme 3
Denia 4
EVISSA/FORMENTERA 10 2 1
El Hierro 3
El Puerto de Santa María 4
Estepona 3
FERROL 20 4 2
Fuengirola 3
Gandía 3
Garrucha 4
Getaria 2
GIJÓN 25 4 2
HUELVA 28 5 2
Isla Cristina 2
Laredo 3
LAS PALMAS 33 5 2
Lastres 4
Lekeitio 3
Llanes 3
Los Cristianos 6
Luanco 2
Luarca 4
Mahón 7
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TABLA N. 2—Equipos informáticos en unidades periféricas 
de la Dirección General de la Marina Mercante

CAPITANÍA MARÍTIMA
Distrito Marítimo

Ordenadores
Sobremesa

Ordenadores
Portátiles

Servidores

MÁLAGA 26 4 2
Marbella 4
Marín 6
Mazarrón 3
MELILLA 12 2 2
MOTRIL 14 3 2
Muros 3
Noia 4
O Grove 4
Ondarroa 3
PALAMÓS 15 3 2
PALMA DE MALLORCA 30 4 2
PASAIA 28 3 2
Portonovo 4
Puerto del Rosario 2
Requejada 3
Ribadeo 3 ,
Ribadesella 4
Roses 3
Sada 4
Sagunto 4
San Esteban de Pravia 4
San Pedro del Pinatar 2
San Sebastián de la Gomera 2
San Vicente de la Barquera 4
Sanlúcar 6
Sant Carles de la Rápita 3
Santa Cruz de la Palma 5
Santa Eugenia de Ribeira 5
Santa Pola 4
SANTANDER 23 5 2
Santoña 3
SEVILLA 20 3 2
Tarifa 5
TARRAGONA 30 3 2
TENERIFE 29 4 2
Torrevieja 4
VALENCIA 32 4 2
Vélez-Málaga 3
VIGO 35 5 2
VILAGARCÍA DE AROUSA 24 4 2
Vilanova y la Geltrú 2
Villajoyosa 6
Vinarós 1
Viveiro 4
TOTALES 992 113 59

TABLA N. 3—Equipo de seguridad e inspección en 
Servicios Periféricos de la Dirección General de la Marina 

Mercante

Equipo de protección individual para cada funcionario 
qué realiza actividades de Inspección

Buzos de trabajo
Buzo antielectroestático
Anorak
Traje de agua
Forro polar
Guantes de trabajo
Zapatos de seguridad
Mascarrilla para riesgos químicos y biológicos
Protectores de oídos desechables y auriculares
Gafas de seguridad
Casco de seguridad
Mochila de equipaje

Equipo de protección disponible en cada Capitanía 
Marítima para uso de los funcionarlos que realizan 

actividades de inspección
Detector de gases
Linternas de seguridad
Chalecos salvavidas
Cinturos y arneses anticaídas

Equipo de inspección disponible en cada Capitanía 
Marítima para uso de los funcionarios que realizan 

actividades de inspección
Comprobador de radiobalizas de localización 
satelitaria
Watímetro
Equipo para la toma de medias (flexómetros, cintas 
métricas, plomadas...)
Péndulos para medición de escoras
Inclinómetro
Cámara digital de fotografías
Medidor de espesores para chapa metálica

TABLA N.° 4—Vehículos en Servicios Periféricos da la 
Dirección General de la Marina Mercante

Capitanía Marítima Número de vehículos
LA CORUÑA 5
ALGECIRAS 3
ALICANTE 2
ALMERÍA 3
AVILÉS 2
BARCELONA 3
BILBAO 2
BURELA 2
CÁDIZ 3
CARTAGENA 3
CASTELLÓN 3
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TABLA N.° 4—Vehículos en Servicios Periféricos da la 
Dirección General de la Marina Mercante

Capitanía Marítima Número de vehículos
CEUTA 1
EIVISSA/FORMENTERA 1
FERROL 3
GIJÓN 4
HUELVA 3
LAS PALMAS 3
MALAGA 3
MELILLA 1
MOTRIL 1
PALAMÓS 2
PALMA DE MALLORCA 4
PASAIA 2
SANTANDER 2
SEVILLA 2
TARRAGONA 3
TENERIFE 3
VALENCIA 3
VIGO 2
VILAGARCÍA DE AROUSA 3
TOTAL VEHÍCULOS 77

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/026172

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Maniega, María del Carmen 
(GP).

Respuesta:

Las actuaciones interesadas son las siguientes:

Actuaciones en marcha:

Proyecto de construcción de la senda cicloturista 
(B.T.T.) y peatonal Muñigo-Covadonga (Asturias).

Actuaciones previstas en próxima ejecución:

Camino Natural Senda del Oso «Tramo Entrago-
Cueva Huerta».

Proyecto de acondicionamiento y señalización de 
la Ruta de la Cordillera Cantábrica (Asturias Interior) 
GR 109.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/026178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Maniega, María del Carmen 
(GP).

Respuesta:

En el cuadro que se recoge más adelante se facilita 
el número de alumnos de los niveles no universitarios y 
universitarios que se han beneficiado de becas y de 
ayudas al estudio en los cursos 2004/05; 2005/06; 
2006/07 y 2007/08.

La información solicitada por su Señoría en su pre-
gunta escrita, se detalla al final de esta respuesta.

Las estadísticas se elaboran teniendo en cuenta el 
centro donde el alumno cursa sus estudios, por lo que el 
número de becarios, corresponde a alumnos que han 
cursado sus estudios en centros de la provincia de Astu-
rias, que han estado matriculados en la Universidad de 
Oviedo.

En la primera columna (Becarios), se ha incluido 
el número de becarios de las convocatorias: General, 
Inicio, Movilidad, Beca Colaboración, Idiomas, Edu-
cación Infantil (excepto en el 2007/08) y Educación 
Especial.

En la segunda columna (Libros), figuran los estu-
diantes que han obtenido beca en la convocatoria de 
ayudas para la adquisición de libros de texto y material 
didáctico en los niveles obligatorios de la enseñanza. 
Hay que señalar que en los cursos 2006-07 y 2007-08, 
el entonces Ministerio de Educación suscribió Conve-
nios de colaboración con la Consejería de Educación y 
Ciencia del Principado de Asturias, a los efectos de 
colaborar en la financiación de los libros de texto y 
material escolar en los niveles obligatorios de la ense-
ñanza, que gestiona directamente el Principado en su 
programa de gratuidad de libros de texto. En virtud de 
dichos convenios, el Ministerio libró al Principado de 
Asturias la cantidad de 1.300.000 euros en el curso 
2006-07 y 1.495.000 euros en el 2007-08.

En la tercera (Ayudas Idiomas), incluye el número 
de estudiantes que han obtenido ayuda para seguir un 
curso de idioma en el extranjero,

Por último, en la cuarta columna (Tasas 3H), se 
incluye a los estudiantes que han disfrutado de bonifi-
cación en sus tasas de matrícula, por pertenecer a fami-
lias numerosas de tres hijos.

Curso 
Académico

Becarios Libros
Ayudas 
Idiomas

Tasas 3H

2004-2005 9.108 10.737 81 1.903

2005-2006 8.763 11.942 98 1.630

2006-2007 8.166 1.300.000 € (1) 1.129 1.342
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Curso 
Académico

Becarios Libros
Ayudas 
Idiomas

Tasas 3H

2007-2008 8.640 1.495.000 6 (2) ** 1.320

(1) Cantidad aportada por el Ministerio al Principado mediante Convenio de 
colaboración para la financiación de libros de texto.
(2) Cantidad aportada por el Ministerio al Principado mediante Convenio de 
colaboración para la financiación de libros de texto.
** De las ayudas para el aprendizaje de lenguas en el extranjero no se 
dispone de datos pormenorizados por Comunidades Autónomas.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/026690 y 184/026691

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

El día 8 de julio de 2008, en el marco de la denomi-
nada Operación Patena, se procedió a la detención de 
33 personas (28 hombres y 5 mujeres) que, sumados a 
los 5 varones detenidos el día anterior, forman un total 
de 38 personas (33 varones y 5 mujeres) en los calabo-
zos de la Comisaría Provincial de Castellón. El mismo 
día 8, salieron de los calabozos 5 detenidos (4 varones 
y 1 mujer), permaneciendo en consecuencia en los cala-
bozos 33 detenidos (29 varones y 4 mujeres).

La Comisaría Provincial de Castellón tiene cuatro 
celdas destinadas a calabozos. Una de ellas fue ocupa-
da por las 4 mujeres y las tres restantes por los varones. 
En dos de ellas estuvieron 10 detenidos y en la otra 9.

El tiempo que permanecieron en los calabozos fue 
el mínimo imprescindible para la realización del trá-
mite legalmente establecido en cada caso, resultando 
una media de estancia alrededor de las 23 horas por 
detenido.

El día 9 de julio de 2008, salieron de los calabozos 
28 detenidos, quedando por tanto en los mismos 5 para 
la continuación de la práctica de diligencias policiales.

Se indica a continuación otros casos en los que se ha 
producido un número similar de ingresos en los calabo-
zos de la citada Comisaría:

— 20 de febrero de 2008 con 34 detenidos.
— 8 de abril de 2008 con 31 detenidos.
— 23 de junio de 2008 con 38 detenidos.
— 18 de septiembre de 2008 con 30 detenidos.
— 23 de octubre con 30 detenidos.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027406

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

La ejecución durante el ejercicio 2007, hasta el 31 
de diciembre, en términos de Obligaciones Reconoci-
das del Proyecto de Inversión «Otras Actuaciones Infra-
estructura Hidráulicas Cuenca del Ebro», para la pro-
vincia de Teruel, fue la siguiente:

Cantidad presupuestada 8.567.240,00 €
Cantidad pagada 15.327.728,05 € 178,91%

Y el detalle de las actuaciones es el siguiente:

Título
 Pagado año 

2007

PLIEGO DE BASES ASISTENCIA TÉCNICA PARA 
CONTROL Y VIGILANCIA DE LAS OBRAS DE LA 
PRESA DE REGULACIÓN DEL RÍO JILOCA TM 
CALAMOCHA (TERUEL)

723.953,84

PROYECTO DE REGULACIÓN DEL RÍO JILOCA 
TM CALAMOCHA (TERUEL)

11.081.967,82

PROYECTO DE OBRAS COMPLEMENTARIAS 
NÚM. 1 DEL DE CONSTRUCCIÓN DE LA PRESA 
DE REGULACIÓN DEL RÍO JILOCA EN TM DE 
CALAMOCHA (TERUEL)

2.598.510,10

PROYECTO DE DERIVACIÓN CAUDALES DEL 
RÍO MATARRAÑA TM MAZALEÓN (TERUEL)

839.547,88

P R O Y E C T O  D E  C O N S O L I D A C I Ó N  E 
IMPERMEABILIZACIÓN EN LA CIMENTACIÓN 
DE LA PRESA DE VALCOMUNA EN TM DE 
MAZALEÓN (TERUEL)

41.898,05

EXPEDIENTE EXPROPIACIÓN FORZOSA POR 
LAS OBRAS DEL PROYECTO DE DERIVACIÓN 
CAUDALES DEL RÍO MATARRAÑA A BALSA DE 
VALCOMUNA TM ALACEITE (TERUEL)

6.750,36

INTERESES DE DEMORA POR RETRASO EN EL 
PAGO DE LA CERTIFICACIÓN FINAL DE LAS 
OBRAS DEL PROYECTO DE DERIVACIÓN DE 
CAUDALES DEL MATARRAÑA (SUPERFICIALES 
Y SUBTERRÁNEOS). T/M DE MAZALEÓN 
(TERUEL)

35.100,00

TOTAL 15.327.728,05

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/027410

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondientes a la provincia de Teruel, y que son 

financiados con fondos de la Dirección General del 
Agua, es el siguiente:

Presupuesto vigente: 2.802.093,82 €
Total pagado: 2.446.594,95 € 87,31%
Presupuesto 2007: 2.910.000,00 €
Pagado 2007: 1.575.096,82 € 54,13%

En anexo se acompaña el detalle de los proyectos 
interesados por Su Señoría.

Canal Calanda-Alcañiz

Código Título
Presupuesto

vigente
Pagado
Total

Presupuesto
2007

Pagado
2007

Grado de
ejecución

Situación
Administrativa

09.261-0180/2111
Proyecto de Reparación y Mantenimiento del Canal 
Calanda-Alcañiz Tramo I Tm Alcañiz (Teruel)

699.000,00 € 699.000,00 € 800.000,00 € 199.000,00 € 100,00%
Terminado 
30/07/2008

Total Proyecto 198917006191000 699.000,00 € 699.000,00 € 800.000,00 € 199.000,00 € 100,00%

Riegos del Guadalupe

Código Título
Presupuesto

vigente
Pagado
Total

Presupuesto
2007

Pagado
2007

Grado de
ejecución

Situación
Administrativa

09.142.0173/0311

Pliego de Bases para la contratación de servicios 
técnicos para el estudio y redacción del Proyecto de 
Aliviadero en la Presa de Calanda en el Río 
Guadalope Tm Calanda

352.108,29 € 347.967,09 € 300.000,00 € 347.967,09 € 98,82%
Terminado 
30/12/2008

Total Proyecto 198617006088500 352.108,29 € 347.967,09 € 300.000,00 € 347.967,09 € 98,82%

Presa de Los Alcamines

Código Título
Presupuesto

vigente
Pagado
Total

Presupuesto
2007

Pagado
2007

Grado de
ejecución

Situación
Administrativa

No se han ejecutado actuaciones de este proyecto de inversión

Total Proyecto 200623005003800 0,00 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € #¡DIV/O!

Acondicionamiento Cauces Júcar

Código Título
Presupuesto

vigente
Pagado
Total

Presupuesto
2007

Pagado
2007

Grado de
ejecución

Situación
Administrativa

08.413-0162/2111
Proyecto de Acondicionamiento de Márgenes y 
Riberas y Protección frente a avenidas en el Río 
Turia en Teruel Tm Teruel (Plan Pichra)

1.299.547,03 € 980.960,69 € 1.440.000,00 € 776.710,52 € 75,48%
Terminado 
30/07/2008

Total Proyecto 198817006090800 1.299.547,03 € 980.960,69 € 1.440.000,00 € 776.710,52 € 75,48%

Plan Seguridad de Presas (Teruel)

Código Título
Presupuesto

vigente
Pagado
Total

Presupuesto
2007

Pagado
2007

Grado de
ejecución

Situación
Administrativa

09.199-0007/0411

Pliego Bases Asistencia Técnica paa la Gestión de 
Presas La Tronquera Maidevera Monteagudo Las 
Torcas Moneva Hoya de Almochuel Cueva Foradada 
Gallipuen Santolea 4 Mas (Teruel)

451.438,50 € 418.667,17 € 370.000,00 € 251.419,21 € 92,74% En ejecución

Total Proyecto 200623005002800 451.438,50 € 418.667,17 € 370.000,00 € 251.419,21 € 92,74%

TOTAL: 2.802.093,82 € 2.446.594,95 € 2.910.000,00 € 1.575.096,82 € 87,31%

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/027412

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

En relación con las cuestiones interesadas por Su 
Señoría, y a 31 de diciembre de 2007, fecha interesada 
por el Sr. Diputado, se informa lo siguiente:

Denominación
Ejercicio 2007

Crédito
inicial

Obligaciones
reconocidas

Construcción estaciones de aforo en la cuenca del Ebro 780.020,00 68.532,81
Seguridad de presas en la cuenca 80.000,00 59.435,98
Obras de reposición en embalses 50.060,00 59.000,00
Seguridad en presas de la margen derecha del Ebro 210.000,00 89.144,19
Implantación e instrumentación de presas en explotación 80.030,00 —
Mantenimiento y conservación de cauces públicos 1.099.880,00 56.648,28
Restauración de humedales y del hábitat fluvial 120.000,00 178.424,79
Conservación infraestructura forestal y tratamiento 
silvícola en montes del Ebro

90.000,00 —

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027424

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

Hasta el mes de junio de 2008, las obligaciones 
reconocidas con cargo al proyecto de gasto 1999 17 38 
3250 «N-232 Variante de Alcañiz», ascendían a 
3.516.000,83 €.

A fecha de febrero del presente año, la obra se 
encontraba en ejecución.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027435

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

La ejecución presupuestaria de los proyectos de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para la provincia 
de Teruel a 30 de junio de 2008, fecha solicitada por Su 
Señoría, era la siguiente:

Denominación

Ejercicio 2008

Crédito
inicial (€)

Obligaciones
reconocidas a

30.6.08 (€)
Construcción estaciones de aforo en la cuenca del Ebro 250.010,00 —
Seguridad de presas en la cuenca 88.200,00 —
Mejora de regadíos y optimización de recursos 198.000,00 198.611,05
Seguridad en presas de la margen derecha del Ebro 200.000,00 —
implantación e instrumentación de presas en explotación — —
Mantenimiento y conservación de cauces públicos 734.030,00 —
Restauración de humedales y del hábitat fluvial 200.000,00 —
Repercusión territorial por las obras del pantano de Lechago 50.000,00 44.690,24

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a la fecha solicitada, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se podrá deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027477

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

La tasa de temporalidad del personal del Ministerio 
de Sanidad y Consumo, por centros, es la siguiente:

• Servicios centrales: 3,50%.
• Agencia Española de Medicamentos y Productos 

Sanitarios: 7,5%.
• Instituto Nacional del Consumo: 2,93%.
• Instituto Nacional de Gestión Sanitaria: 1,39%.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/027549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

Se relaciona, a continuación, el número de equipos 
informáticos asignados a las áreas y dependencias de 
sanidad de las Delegaciones y Subdelegaciones del 
Gobierno, en las Comunidades Autónomas y Ciudades 
con Estatuto de Autonomía, teniendo en cuenta que no 
se reflejan aquellas provincias en donde no existe 
dependencia de Sanidad. Asimismo, cabe señalar que 
todos los equipos, que tienen una media de antigüedad 
de 3,3 años, se encuentran conectados a la red del 
Departamento de Política Territorial.

CCAA PROVINCIA TOTAL

ANDALUCÍA

ALMERÍA 4
CÁDIZ 42
HUELVA 9
MÁLAGA 14
SEVILLA 27

ARAGÓN ZARAGOZA 16
ASTURIAS (PRINCIPADO DE) ASTURIAS 16
BALEARES (ILLES) BALEARES 16
CANARIAS LAS PALMAS 17
CANTABRIA CANTABRIA 13

CASTILLA-LA MANCHA
ALBACETE 1
TOLEDO 7

CASTILLA Y LEÓN
BURGOS 1
VALLADOLID 2

CATALUÑA
BARCELONA 2
LLEIDA 1
TARRAGONA 2

CCAA PROVINCIA TOTAL

EXTREMADURA
BADAJOZ 4
CÁCERES 3

GALICIA
A CORUÑA 19
PONTEVEDRA 47

MADRID MADRID 73
MURCIA (REGIÓN DE) MURCIA 23
NAVARRA (COMUNIDAD FORAL DE) NAVARRA 12

PAÍS VASCO
ÁLAVA 10
GUIPÚZCOA 5
VIZCAYA 27

RIOJA, LA LA RIOJA 3

COMUNITAT VALENCIAN
ALICANTE 3
CASTELLÓN 9
VALENCIA 33

CIUDAD DE CEUTA CEUTA 4
CIUDAD DE MELILLA MELILLA 10

Además del citado equipamiento, se ha realizado un 
importante esfuerzo inversor para dotar de sistemas de 
teletrabajo a todas las provincias que necesitan movili-
dad en las inspecciones. Ello permite la inspección, con-
sulta de datos y conexión con los sistemas de Sanidad, a 
través de portátiles conectados por tarjetas de tercera 
generación a la red del Departamento, así como impre-
sión de certificados in situ, a través de impresoras portá-
tiles, lo que ha supuesto un incremento de la eficacia y 
eficiencia en las tareas a realizar por los inspectores.

En cuanto a las inversiones en el transcurso de la 
legislatura, se prevé mantener el ritmo inversor que per-
mita la actualización permanente de los equipos.

Por lo que respecta a las competencias del Ministerio 
de Sanidad y Política Social, se señala que en el Institu-
to Nacional de Gestión Sanitaria, así como en el Centro 
Nacional de Densitometría, existen 734 puestos de tra-
bajo informatizados, con el siguiente detalle, en función 
de la distribución territorial y del uso funcional:

Ciudad Autónoma 
de Melilla

Ciudad Autónoma 
de Ceuta

Centro Nacional de 
Densitometría

N° Total de Puestos 
Informatizados

Centros de Salud 108  99
Hospitales 213 254
Centros de Especialidades  10
Total 321 363 50 734

Por anualidades en que fueron adquiridos los equipos se distribuyen del modo siguiente:

Puestos adquiridos últimos 
años 

2007 2006 2005
2004 y 

anteriores
TOTAL

N° puestos 267 151 247 69 734
% 36,38 20,57 33,65 9,40 100,00
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Asimismo, cabe señalar que todos los puestos están 
conectados en red.

En cuanto a las necesidades evaluadas, éstas se han 
elaborado conforme a los siguientes proyectos:

1. Implantación de Historia Clínica Integrada para 
los nuevos Hospitales de Ceuta y Melilla.

2. Consolidación de Historia Clínica de Salud del 
Ciudadano,

3. Creación de Portal de Servicios al Ciudadano:

a) Acceso a Historia Clínica
b) Servicios de Información Sanitaria y Campañas

c) Servicios administrativos y de trámites de acceso:

— Cita Previa
— Tramitación de Tarjeta Sanitaria
— Sugerencia y Reclamaciones

4. Optimizar y elevar los elementos de Seguridad 
y Confidencialidad.

5. Extensión de la Receta Electrónica.

Por último, el presupuesto estimado para los próxi-
mos cuatro años es el siguiente:

Inversiones Previstas 2009 2010 2011 2012
Actividades Generales y 
Atención Primaria

596.150 533.500 587.950 564.333

Hospital de Ceuta 612.400 204.500 206,800 202.850
Hospital de Melilla 118.000 120.000 650,000 118.000
Total 1.326.550 858.000 1.444,750 885.183

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027552

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Igualdad no tiene «servicios perifé-
ricos» en las provincias ni en las Ciudades Autónomas.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027561

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

En las relaciones con el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, los ciudadanos y empresas pue-
den realizar de forma telemática un total de 109 proce-
dimientos administrativos, que agrupados por unidades 
orgánicas de competencia son los siguientes:

Subsecretaría 18
S.E. Comercio 9
D.G. Telecomunicaciones 12
D.G. Desarrollo Sociedad de la Información 25
D.G. Política de la PYME 7
D.G. Industria 22
S.G. Energía 16

109

Todos estos trámites se pueden realizar tanto con 
certificado digital, como con DNI-e, tal como se puede 
comprobar en la Oficina Virtual de www.mityc.es.

El número de entradas que se efectúan por el regis-
tro general en papel representan un 30% del total de 
entradas registradas por el registro electrónico.

Por otro lado, también se está trabajando para facili-
tar la implantación de procedimientos telemáticos en el 
ámbito de las nuevas formas de relación del ciudadano 
con la Administración Turística del Estado. Esta línea 
de trabajo implica no sólo la habilitación de nuevos 
canales de comunicación sino que supone la adaptación 
y transformación de los propios procesos de gestión de 
los distintos procedimientos, tanto los que se realicen 
cara al exterior como los internos.

El proyecto se divide en dos subproyectos:

— Adaptación de sistemas para la Administración 
Electrónica.
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— Sistema integrado para la gestión de procedi-
mientos internos.

Asimismo, el sistema de Documento Único Electró-
nico (DUE) permite la constitución de sociedades limi-
tadas mediante procedimientos telemáticos. Se trata de 
un formulario administrativo en el que se incluyen 
todos los datos referentes a la sociedad limitada que, de 
acuerdo con la legislación aplicable, deben remitirse a 
los registros jurídicos y las Administraciones públicas 
competentes para la constitución de la sociedad y para 

el cumplimiento de las obligaciones en materia tributa-
ría y de seguridad social inherentes al inicio de su acti-
vidad, siempre y cuando éstos se remitan por medios 
telemáticos.

Está regulado en los Reales Decretos 682/2003, de 
7 de junio y 1332/2006, de 21 de noviembre y permite 
llevar a cabo los siguientes trámites en un procedi-
miento telemático integrado por el que el emprende-
dor reduce sustancialmente el número de desplaza-
mientos de (8 a 2) y el número de formularios a 
cumplimentar (de 15 a 1):

Trámite Organismo
Reserva Denominación Social (sólo 
SLNE [1])

Registro Mercantil Central

Otorgamiento de la escritura de 
constitución

Notario

Solicitud del CIF provisional y 
declaración censal de inicio de actividad

Agencia Estatal de Administración 
Tributaria

Ministerio de Economía y Hacienda

Liquidación del ITP/AJD [2] Comunidades Autónomas Direcciones Generales de Tributos [3]
Inscripción en el Registro Mercantil 
Provincial

Registro Mercantil Provincial

Trámites de Seguridad Social (alta de la 
empresa y afiliación, en su caso, y alta de 
los socios y de los trabajadores de la 
empresa, si los hubiere)

Tesorería General de la Seguridad 
Social / Instituto Social de la Marina

Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales

Solicitud del CIF definitivo
Agencia Estatal de Administración 
Tributaria

Ministerio de Economía y Hacienda

Registro dominio Internet Entidad pública empresarial Red.es
Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

Notificación de los ficheros de datos de 
carácter personal

Agencia Española de Protección de Datos

[1] Sociedad limitada Nueva Empresa
[2] Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados. Operaciones Societarias.
[3] Actualmente, la tramitación telemática está disponible en 14 CCAA (excepto Cantabria, País Vasco y Navarra).

Asimismo, el sistema de Documento Único Electró-
nico (DUE) permite la constitución de sociedades limi-
tadas mediante procedimientos telemáticos. Se trata de 
un formulario administrativo en el que se incluyen 
todos los datos referentes a la sociedad limitada que, de 
acuerdo con la legislación aplicable, deben remitirse a 
los registros jurídicos y las Administraciones públicas 
competentes para la constitución de la sociedad y para 
el cumplimiento de las obligaciones en materia tributa-
ria y de seguridad social inherentes al inicio de su acti-
vidad, siempre y cuando éstos se remitan por medios 
telemáticos.

El trámite se ha de iniciar en un Punto de Asesora-
miento e Inicio de Tramitación (PAIT), oficinas perte-
necientes a organismos públicos o privados que ofrecen 
servicios de asesoramiento y tramitación telemática a 
los empresarios españoles. Hasta ahora es necesario 
iniciar la tramitación desde los PAIT, pero se está traba-
jando para que sea el propio interesado el que pueda 

realizar la cumplimentación y envío del DUE mediante 
su firma electrónica. Por otro lado, se está elaborando 
un Real Decreto para la extensión de la tramitación 
telemática mediante el DUE a los trabajadores autóno-
mos. Ambas medidas fueron aprobadas por el Consejo 
de Ministros del 14 de agosto de 2008, dentro del 
segundo paquete de medidas del Plan de Reducción de 
Cargas Administrativas y Mejora de la Regulación.

Otros programas que incluyen procedimientos tele-
máticos son el Programa de apoyo a la innovación de 
las pequeñas y medianas empresas (InnoEmpresa), 
cogestionado por las comunidades autónomas para pro-
yectos regionales y gestionado por la Dirección Gene-
ral de la Pequeña y Mediana Empresa para proyectos 
suprarregionales (aquellos en los que participan empre-
sas de varias comunidades autónomas). Las solicitudes 
de proyectos suprarregionales del citado programa se 
realizan de forma telemática, así como gran parte de los 
trámites posteriores.
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Asimismo, el Programa Agrupaciones Empresariales 
Innovadoras (AEI), realiza telemáticamente las solicitu-
des de ayuda y gran parte de los trámites posteriores. 
Además, el procedimiento de solicitud de inscripción en 
el Registro Especial de AEI del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio es también telemático.

Madrid, 12 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027569

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

Los Organismos Autónomos Instituto de la Juven-
tud e Instituto de la Mujer incorporan en sus portales de 
Internet información sobre los procedimientos que se 
pueden realizar por medios informáticos, e incluso dis-
ponen de los formularios de iniciación de esos procedi-
mientos.

En particular, a través de la «web»: www.injuve.
migualdad.es existe un buzón de atención al ciudadano 
que, en el año 2008, tuvo 3.000 usuarios.

A través de esa «web» los jóvenes pueden, no sólo 
informarse, sino también descargarse y cumplimentar 
los formularios para la solicitud de becas, ayudas y 
premios.

Asimismo, a través de la «web» del Instituto de la 
Mujer, www.migualdad.es/mujer se puede obtener 
información y descargar los formularios para la solici-
tud de ayudas, becas y subvenciones, así como convo-
catorias de seminarios sobre diversos temas relaciona-
dos con la mujer.

En ambos casos los procedimientos telemáticos 
citados están en proceso de alcanzar grados de adapta-
ción mayores a fin de conseguir los objetivos previstos 
en la Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electróni-
co de los ciudadanos a los servicios públicos.

Por último, los procedimientos telemáticos citados 
representan, aproximadamente, un 10% de la carga 
administrativa de los referidos Organismos.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027585

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

En primer lugar, y por lo que se refiere al grado de 
adaptación de los procedimientos a la Ley 11/2007, se 
señala que se ha avanzado, especialmente a partir del 
15 de diciembre de 2008, como puede observarse en el 
siguiente gráfico.

FECHA 2-nov 9-nov 16-nov 23-nov 30-nov 7-dic 14-dic 11-ene 18-ene
MICINN
ADAPTACIÓN TOTAL  7%  7%  7%  7%  7%  9%  9% 34% 43%
ADAPTACIÓN PARCIAL 14% 14% 14% 16% 16% 18% 22% 33% 27%
ADAPTACIÓN BAJA 12% 13% 14% 13% 15% 16% 18% 23% 23%
NO ADAPTADOS  4%  4%  4%  4%  4%  4%  4% 10%  7%
SIN INFORMACIÓN 63% 62% 61% 60% 58% 53% 47%  0%  0%
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En relación con la información sobre el ranking de 
los Servicios del 060 más votados figuran en segundo, 
tercer y cuarto lugar los siguientes, que eran competen-
cia del Ministerio de Ciencia e Innovación:

• Oferta de plazas universitarias con 2.063 votos (el 
máximo es 2.304 para Obtención de Pasaporte) y una 
valoración de 2,94 (el máximo es 3,08 para Informa-
ción prestación desempleo)

• Obtención becas de estudio con 2.046 votos y una 
valoración de 2,98.

• Información títulos académicos oficiales con 
1.987 votos y una valoración de 3,01.

Finalmente, en cuanto a la reducción de cargas 
administrativas en el Departamento:

El Ministerio de Ciencia e Innovación participa en 
el Plan de Acción para la Reducción de Cargas Admi-
nistrativas, aprobado en Consejo de Ministros de 27 de 
junio y 14 de agosto de 2008 e incluido en el Plan Espa-
ñol para el Estímulo de la Economía y el Empleo con 
siete medidas cuya identificación y situación es la 
siguiente:

— Medida 64.—Unificación del Registro de enti-
dades solicitantes de ayudas de I+D+i.

— Medida 65.—Certificación telemática de estar al 
corriente de las obligaciones tributarias y con la Seguri-
dad Social en la Comunidad Foral de Navarra y en el 
País Vasco en convocatorias de ayudas de I+D+i en 
2009.

— Medida 66.—Supresión de la obligación de pre-
sentar el NIF la primera vez que se solicita una ayuda 
de I+D+i.

— Medida 67.—Sustitución de avales en la solici-
tud de ayudas de I+D+i por un informe de solvencia.

— Medida 68.—Implantación y utilización de un 
registro telemático en el procedimiento de concesión de 
subvenciones para contratos de investigadores en el 
Sistema Nacional de Salud.

— Medida 69.—Implantación y utilización de un 
registro telemático en el procedimiento de concesión de 
ayudas para financiar estructuras estables de investiga-
ción cooperativa en salud mediante la participación en 
redes telemáticas.

— Medida 70.—Implantación y utilización de un 
registro telemático en el procedimiento de concesión de 
subvenciones para contratos de profesionales sanitarios 
que hayan finalizado el periodo de Formación Sanitaria 
Especializada.

Estas medidas tienen un plazo de ejecución previsto 
a lo largo del año 2009.

Se están considerando por el Ministerio de Ciencia 
e Innovación nuevas medidas de reducción de cargas 
administrativas que se incorporarán presumiblemente a 

futuros Acuerdos sobre Reducción de Cargas Adminis-
trativas que se eleven a Consejo de Ministros.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Igualdad está adaptándose a los 
objetivos marcados por la Ley 11/2007, de Acceso 
Electrónico de los ciudadanos a los Servicios, Públicos 
con la finalidad de conseguir, a lo largo de esta legisla-
tura, suprimir cada vez más trámites administrativos, 
aumentar el número de consultas «on-line», poder des-
cargar cada vez más formularios en materias de la com-
petencia del Departamento y conseguir, en definitiva, el 
nivel máximo de adaptación de los procedimientos que 
se inicien por medios electrónicos.

En esta línea, el Ministerio de Igualdad va a implan-
tar en este año 2009, una herramienta informática pues-
ta en marcha por el Ministerio de Administraciones 
Públicas, llamada Sistema de consulta y tramitación de 
expedientes para la Administración General del Estado 
(SICSE), de gestión interna de todos sus procedimien-
tos por vía telemática, que va a facilitar la consulta 
avanzada sobre el estado de tramitación e, incluso, de la 
resolución de los procedimientos por la ciudadanía

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Maniega, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El texto de la pregunta formulada por Su Señoría no 
contiene los datos para identificar un proyecto concreto 
en la ría de Avilés.

En cumplimiento de lo establecido en el Real Decre-
to-Legistativo 1/2008, de 11 de enero, por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley de Evaluación de 
Impacto Ambiental, para un proyecto determinado se 
emite el pertinente informe, en función de la documen-
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tación recibida en la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental, después de evaluar las posibles 
repercusiones negativas que el proyecto pudiera ocasio-
nar en la Red Natura 2000 o sobre el medio natural en 
general, y en su caso, se proponen las medidas oportu-
nas para asegurar la minimización de daños al medio 
natural.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027635

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La inversión en la provincia de Zaragoza en el ejer-
cicio 2008, hasta el 30 de junio, (importes expresados 
en miles de euros), por parte de Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S.A., fue la siguiente:

— Abastecimiento de Aguas A Zaragoza 3.301

— Modernización Canal Imperial de Aragón 120

— Recrecimiento Malvecino 19

— Incremento de Regulación Lateral Bardenas —

— Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fallón) —

— Aplicaciones Informáticas 3

— Mobiliario 41

— Otro inmovilizado 13

Imputación de Proyectos que afectan a varías provincias

— Abastecimientos Matarraña

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

A 30 de junio de 2008, las obligaciones reconocidas 
con cargo a la partida presupuestaria 2002.17.038.4092 
«A-68 Variante de Fuentes de Ebro», ascendían a 
740.944,07.

Situación administrativa: La obra se encuentra en 
ejecución.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027665

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, hasta la fecha solicitada, 
las obligaciones reconocidas con cargo al proyecto de 
gasto 2005.17.038.0579 «Tercer carril y mejora de 
enlaces. Ronda Norte de Zaragoza», ascendían a 
464.140,47 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.
Dada la especial relevancia con motivo de la cele-

bración de la Expo, se puso en servicio con antelación 
la parte de las obras correspondientes a la remodelación 
del enlace de Ranillas, el enlace con la carretera de Val-
mayor y la conexión en el aeropuerto.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Las obras correspondientes, de referencia 33-Z-
4190, se han contratado y ejecutado con cargo al expe-
diente de gasto 2001.17.038.0945.00.047 «Seguridad 
vial. Glorieta A-23 p.k. 504,200».

Las obligaciones reconocidas, hasta 30 de junio de 
2008, con cargo a dicho expediente de gasto, ascendían 
a 570.118,17 € y a fin de año a 1.599.344,02 €.

Situación administrativa:

Con fecha 29 de abril de 2008 se puso en servicio el 
paso inferior de la glorieta de la Maz, y el 3 de junio de 
2008 la glorieta y sus ramales.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/027667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, hasta el 
mes de junio, no se registraron obligaciones reconoci-
das con cargo al proyecto de gasto 2006.17.038.6907 
«Concesión Calatayud-Alfajarín».

Situación administrativa:

Con fecha 28 de diciembre de 2007, se firmó el con-
trato de concesión para la «Adecuación, reforma y con-
servación del corredor del Nordeste. Catatayud-Alfaja-
rín. A-2 Autovía del Nordeste. Mejoras».

A fecha de febrero del presente año, se encontraban 
en fase de redacción y supervisión los proyectos de 
construcción para su ejecución durante los tres prime-
ros años de la concesión.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado engloba una serie de actua-
ciones con tramitación independiente, por lo que no se 
puede detallar el estado del proyecto como tal, sino 
haciendo referencia al estado en que se encuentra cada 
una de las actuaciones.

Por otra parte, tal como se señala en la denomina-
ción del proyecto, su actuación se centra en la cuenca 
del Duero por lo que la provincia de Zaragoza está fuera 
de este ámbito territorial.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/027716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

Las cuestiones plantadas por Su Señoría fue respon-
didas por el presidente de Renfe en su comparecencia 
de fecha 9-octubre-2008 ante la Comisión de Fomento 
del Congreso de los Diputados, a fin de informar sobre 
los Presupuestos Generales del Estado para 2009.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029253

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante el año 2004 fue-
ron las siguientes:

Inversión 2004
FINANCIADO POR LA ALMORAIMA, S.A.
INMOVILIZADO MATERIAL 1.425.041,60

Edificios 119.775,86
Ampliación Casa Convento 119.775,86

Infraestructuras 776.137,03
Suelos 95.122,82
Alambradas 100.359,39
Desbroces/Áreas 36.250,30
Trat. Selvícola Pino 20.593,25
Fajas 13.133,70
Caminos 131.610,39
Depósito Contraincendios 50.351,07
Desagües 3.400,04
Infraestructuras Contraincendios 247.557,19
Nivelaciones de Terrenos 77.758,88

Instalaciones Técnicas 211.289,03
Inst. Riego Cultivos 129.524,16
Centro Transformador 81.322,88
Cámara Frigorífica 244,50
Inst. Riego Vivero 197,49
Surtidor de Combustible
Instalaciones Eléctricas

Maquinaria 1.803,04
Tractor Oruga Usado 1.803,04

Utillaje 17.119,79
Ecógrafo 11.582,86
Otros Útiles 5.536,93
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Inversión 2004
Mobiliario 86.911,69

Casa Convento 76.438,06
Resto Mobiliario 10.473,63

Equipos Proceso Información 190,00
Elemento de Transporte 43.547,84

Vehículos Todoterreno 40.419,18
Remolque Cuba Gas-Oil 3.128,66

Otro Inmovilizado Material 168.267,32
Ovejas/Carneros 4.551,75
Erales 97.063,40
Compra Ganado Reproductor 66.652,17

INMOVILIZADO MATERIAL EN CURSO 4.090,62
Infraestructuras en Curso 4.090,62

INMOVILIZADO INMATERIAL EN CURSO 72.719,72
Nuevo Aplicación Contable 60.948,00
Certificado EMAS 11.771,72

TOTAL INVERSIÓN 1.501.851,94

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029254

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante el año 2005, fue-
ron las siguientes:

Inversión 2005
FINANCIADO POR LA ALMORAIMA, S.A. 18.433.979
INMOVILIZADO MATERIAL 343.056,09

Infraestructuras 212.358,59
Suelos 83.530,77
Alambradas 29.025,26
Desbroces/Áreas 42.691,04
Trat. Selvícola Acebuchal 10.706,33
Fajas 9.978,00
Caminos 6.744,72
Desagües 2.067,44
Infraestructuras
Contraincendios 2.491,10
Nivelaciones de Terrenos
Praderas 25.123,93
Pantaneta

Inversión 2005
Plantación y Reposición Marras

Instalaciones Técnicas 26.409,23
Inst. Riego Cultivos 25.950,23
Centro Transformador 459,00
Cámara Frigorífica
Inst. Riego Vivero
Surtidor de Combustible
Instalaciones Eléctricas

Otras Instalaciones 3.093,20
Maquinaria 6.612,00

Tractor Oruga Usado
Tractor Cadena 6.612,00
Motobombas
Adquisición dos tractores

Utillaje 11.501,17
Atomizador Arrastre 9.505,00
Otros Útiles 1.996,17

Mobiliario 6.109,95
Mobiliario Hotel y Restaurante 6.109,95

Equipos Proceso Información 597,80
Otro Inmovilizado Material 76.374,15

Ovejas/Carneros 7.408,05
Erales 68.966,10

INMOVILIZADO INMATERIAL 18.077,55
Certificados EMAS 16.785,55
Aplicación Informática 1.291,00

TOTAL INVERSIÓN 374.596,54

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029256

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante el año 2007 fueron:

Inversión 2007
FINANCIADO POR LA ALMORAIMA, S.A.
INMOVILIZADO MATERIAL 441.325,17

Infraestructuras 181.638,70
Suelos 149.478,11
Alambradas 7.069,69
Desbroces/Áreas 19.473,98
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Inversión 2007
Fajas 1.691,31
Plantación y Reposición Marras 3.925,61

Instalaciones Técnicas 27.148,75
Inst. Riego Cultivos 3.614,26
Cámaras Frigorífica 1.585,00
Surtidor de Combustible 7.796,86
Instalaciones Eléctricas 14.152,63

Maquinaria 86.300
Adquisición dos tractores 86.300,00

Utillaje 2.404,34
Otros Útiles 602,03
Gradas y Rulos 756,00
Emisoras 1.046,31
Mobiliario 7.034,33

Mobiliario Hotel y Restaurante 7.034,33
Equipos Proceso Información 708,50
Elementos de Transporte 40.354,65
Vehículos Todoterreno 40.354,65

Otro Inmovilizado Material 95.735,90
Ovejas/Carneros 9.400,56
Erales 86.335,34

INMOVILIZADO INMATERIAL EN 
CURSO 27.181,91

Plan Ordenación Monte 27.181,91
FINANCIADO POR LA FUNDACIÓN 
BIODIVERSIDAD 132.877,80

Casa Convento 132.877,80
FINANCIADO POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL PARA LA BIODIVERSIDAD 179.820,62

Proyecto de plantación de cultivos forestales 
energéticos en la finca La Almoraima 179.820,62

TOTAL INVERSIÓN 781.205,50

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029258

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2004 la producción de corcho por La 
Almoraima S.A fue de 1.634.208 Kgs.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029259

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2005 la producción de corcho por La 
Almoraima S.A fue de 2.118.750 Kgs.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029260

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2006, la producción de corcho por La 
Almoraima S.A fue de 1.714.538 Kgs.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2007, la producción.de corcho por La 
Almoraima S.A fue de 2.214.810 Kgs.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029262

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2004, los beneficios obtenidos por la acti-
vidad cinegética en La Almoraima, S.A. fueron 
83.466,18 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/029263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2005, los beneficios obtenidos por la acti-
vidad cinegética en La Almoraima, S.A. fueron 
199.008,19 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2006, los beneficios obtenidos por la acti-
vidad cinegética en La Almoraima, S.A. fueron 
240.157,38 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029265

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2007, los beneficios obtenidos por la acti-
vidad cinegética en La Almoraima, S.A. fueron de 
214.641,94 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029266

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2004, la actividad agrícola en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 130.671,82 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029267

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2005, la actividad agrícola en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 42.114,50 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029268

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2006, la actividad agrícola en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 220.706,51 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029269

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2007, la actividad agrícola en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 177.757,04 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/029270

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2004, la actividad ganadera en La 
Almoraima, S.A., produjo un beneficio de 139.631,64 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029271

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2005, la actividad ganadera en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 116.080,80 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029272

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2006, la actividad ganadera en La 
Almoraima, S.A. produjo un beneficio de 29.152,45 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029273

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2007 la actividad ganadera en La 
Almoraima, S.A. (Cádiz) no generó beneficios.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029274

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La plantilla media de La Almoraima, S.A. (Cádiz) 
en el ejercicio 2004 fue de 100 trabajadores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La plantilla media de La Almoraima, S.A. (Cádiz), 
en el ejercicio 2005, fue de 103 trabajadores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La plantilla media de La Almoraima, S.A. (Cádiz) 
en el ejercicio 2006, fue de 84 trabajadores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La plantilla media de La Almoraima, S.A. (Cádiz) 
en el ejercicio 2007 fue de 91 trabajadores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/029278

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La plantilla media de La Almoraima, S.A. (Cádiz), 
hasta el 30 de noviembre de 2008, fue de 88 trabajadores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número medio de trabajadores ocupados en la 
Casa Convento de La Almoraima, S.A. (Cádiz) en 2004 
fue de 12.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029282

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número medio de trabajadores ocupados en la 
Casa Convento de La Almoraima, S.A. (Cádiz) en 2005 
fue de 13.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de medio de trabajadores ocupados en la 
Casa Convento de La Almoraima, S.A. (Cádiz) en 2006 
fue de 13.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029284

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de medio de trabajadores ocupados en la 
Casa Convento de La Almoraima, S.A. (Cádiz) en 2007 
fue de 10.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El beneficio económico obtenido por la Casa Con-
vento de La Almoraima S.A en el año 2004 fue de 
106.000 €.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP). 

Respuesta:

El beneficio económico obtenido por la Casa Con-
vento de La Almoraima S.A. en el año 2005 ha sido de 
18.000 €.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/029287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2006 la Casa Convento de La Almoraima, 
S.A no obtuvo beneficios.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029288

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2007 la Casa Convento de La Almo-
raima S.A. (Cádiz) generó un beneficio de 7.853,27 €.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029290 y 184/029291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Mediante oficio remitido al Ayuntamiento de Segor-
be con fecha 26 de agosto de 2008, cuya copia se adjun-
ta en anexo, se explicaban las razones en virtud de las 
cuales —en las circunstancias actuales— se considera-
ba que no se tenía acreditada la plena disponibilidad de 
los recursos hídricos necesarios para atender las nuevas 
demandas generadas por el instrumento Torrejón.

La Confederación Hidrográfica del Júcar no ha 
manifestado que el municipio carezca de agua, sino que 
no existe plena disponibilidad por parte del Ayunta-
miento toda vez que el volumen anual necesario para 
atender la demanda actual de abastecimiento (según 
FACSA, empresa gestora del servicio, de 1.552.594 m3/
año) es superior al volumen anual disponible amparado 
por derechos de aprovechamiento (equivalente a 
1.261.440 m3/año, inscritos en la sección A del Regis-

tro de Aguas, una vez efectuada la revisión del aprove-
chamiento anterior de aguas públicas (n° 22.272, libro 
auxiliar 4, folio auxiliar 108). Por ello, es preciso obte-
ner por parte del Ayuntamiento de Segorbe una amplia-
ción de dicho derecho mediante procedimiento conce-
sional, para amparar las nuevas demandas tanto del 
instrumento Torrejón, como de otros instrumentos que 
se encuentran también en tramitación. Todo ello, ade-
más, en consonancia con las exigencias del artículo 
19.2 de la Ley de Ordenación del Territorio y Protec-
ción del Paisaje, que siendo más restrictiva que el pre-
cepto de la norma estatal, no aparece mencionado ni 
por el Ayuntamiento ni por el Órgano Autonómico 
competente.

Por otra parte, con fecha 8 de octubre de 2007 se 
practicó la notificación de la inscripción provisional en 
el Registro de Aguas, de la revisión del derecho de 
aprovechamiento de aguas públicas del manantial de 
La Esperanza. En dicha resolución se establecía al 
tiempo el requerimiento al Ayuntamiento de Segorbe 
para que, en el plazo de un mes, solicitara la oportuna 
concesión de aguas públicas aportando la documenta-
ción necesaria al efecto. A fecha de enero del presente 
año, no constaba que se hubiera presentado solicitud 
alguna, persistiendo la no-acreditación de plena dispo-
nibilidad de agua para las nuevas demandas del instru-
mento Torrejón.

ANEXO

MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE, Y MEDIO 
RURAL Y MARINO

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL JÚCAR
Valencia, a 26 de agosto de 2008

AYUNTAMIENTO DE SEGORBE
Plaza Agua Limpia, 2

12400 Segorbe (Castellón)

ASUNTO: INFORMACIÓN RELATIVA A LA 
HOMOLOGACIÓN MODIFICATIVA Y 

PLAN PARCIAL SECTOR 2
T.M: SEGORBE (CASTELLÓN)

Con fecha 13 de septiembre de 2006 el Servicio 
Territorial de Planificación y Ordenación Territorial de 
la Conselleria de Territorio y Vivienda, envía a esta 
Confederación, con fecha de entrada en este Organis-
mo 18 de septiembre de 2006, un escrito en el que 
comunica que se está llevando a cabo la tramitación de 
varios instrumentos de planeamiento de diferentes 
municipios de la provincia de Castellón, para su apro-
bación definitiva por parte de ese servicio Territorial, a 
los que le resulta de aplicación lo dispuesto en el artícu-
lo 25.4 del Texto Refundido de la Ley de Aguas (R.D. 
Legislativa 1/2001, de 20 de julio, modificado por Ley 
11/2005, de 22 de junio). Uno de los instrumentos de 
planeamiento que figuran en dicho escrito es la «Homo-
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logación Modificativa y Plan Parcial Sector 2. Ref: 
2005/0020 (fc)».

En dicho escrito la Conselleria de Territorio y 
Vivienda comunica que el Informe previsto en el citado 
artículo será solicitado por el correspondiente Ayunta-
miento, por tanto solícita que se le remita copia del 
informe que este Organismo emita en su momento, y 
por otro lado, solicita conocer en qué casos dicho infor-
me todavía no ha sido solicitado por el correspondiente 
Ayuntamiento. Con este escrito no se aporta documen-
tación alguna, relativa a los diferentes instrumentos de 
planeamiento, puesto que su objeto no es la emisión de 
informe.

En fecha 8 de enero de 2007 esta Confederación 
responde a la consulta planteada indicando el estado 
de tramitación de cada uno de ellos, adjunta copia de 
los informes emitidos hasta el momento y señala en 
qué casos todavía no se habla recibido solicitud de 
informe en este Organismo. En el caso de la Homolo-
gación Modificativa y Plan Parcial Sector 2 del muni-
cipio de Segorbe no se habla recibido ninguna solici-
tud de Informe.

En fecha 4 de diciembre de 2007 la Comisión 
Territorial de Urbanismo de Castellón acuerda emitir 
informe favorable en relación con el documento de 
Homologación del Sector 2 de SUNP residencial de 
Segorbe, a pesar de no haber sido solicitado el infor-
me preceptivo de este Organismo de cuenca, que tiene 
carácter previo. En dicho acuerdo se indica que el 
informe fue solicitado el día 13 de septiembre de 
2006; sin embargo, tal y como se ha expuesto ante-
riormente, el escrito remitido en esa fecha por la Con-
selleria de Territorio y Vivienda no se trataba de una 
solicitud de Informe.

En el citado acuerdo se presupone que no se afecta a 
cauces públicos y que no se incrementan las necesida-
des de recursos h id ricos, aun cuando el instrumento 
que se somete a aprobación supone el incremento en el 
número de viviendas respecto al Planeamiento General 
vigente, todo ello sin haber consultado a este Organis-
mo de cuenca, competente en la materia.

En fecha 11 de marzo de 2008 la Administración del 
Estado interpone recurso contencioso-administrativo 
contra el Acuerdo de 4 de diciembre de 2007 dictado 
por la citada Comisión Territorial de Urbanismo, de 
Aprobación de la Homologación Modificativa y Plan 
Parcial Sector 2, en el municipio de Segorbe.

Actualmente se está a la espera de la sentencia que 
sobre este asunto dicte el Tribunal Superior de Justicia 
de la Comunidad Valenciana (TSJCV), por tanto no se 
atenderá la solicitud de informe realizada por el Ayun-
tamiento de Segorbe en fecha 10 de enero de 2008 en 
tanto así pueda ser dictaminado por dicha Autoridad 
Judicial.

No obstante lo anterior y habida cuenta del inte-
rés mostrado por el Ayuntamiento de Segorbe sobre 
el Plan Parcial y Programa de Actuación Integrada 
del Sector 2, tanto en su solicitud de informe de 

fecha 10 enero de 2008, como en las reuniones man-
tenidas recientemente en esta Confederación, se ha 
procedido al análisis de la documentación presenta-
da, del cual se desprende que si se hubiera de emitir 
informe, éste seria desfavorable en base a los siguien-
tes argumentos:

En la actualidad, el suministro de agua potable del 
municipio de Segorbe se realiza desde el manantial de 
La Esperanza, cuyos caudales son utilizados para sumi-
nistrar agua con destino a riego agrícola y abasteci-
miento. El aprovechamiento consiste en un manantial 
del que parte una acequia que conduce el agua hasta 
unos depósitos, y de ahí se abastece al municipio y su 
zona industrial; desde ese mismo manantial también 
parte agua que se destina a riego por el Sindicato de 
Riegos de Segorbe.

Consultados los antecedentes obrantes en este Orga-
nismo de cuenca, se ha comprobado que el Ayunta-
miento de Segorbe dispone de un derecho de agua para 
el abastecimiento de su población con un volumen 
máximo anual de 1.261.440 m3/año inscrito en la sec-
ción A, con plazo de caducidad hasta el 1 de enero de 
2061, procedente de laa revisión del anterior derecho 
de aprovechamiento de aguas públicas (N° de registro 
22.272, libro auxiliar 4, folio auxiliar 108).

Según la empresa suministradora Fomento Agrí-
cola Castellonense S.A. (FACSA), para el abasteci-
miento del municipio se han consumido en la última 
anualidad un total de 1,552.594 m3/año. Según esta 
misma empresa, las 651 viviendas del Sector 2 Resi-
dencial supondrían una demanda estimada de 124.743 
m9/año. Por otro lado, según FACSA la capacidad 
técnica de las instalaciones se estima en 2.100.000 
m3/año.

De lo anterior se deduce que ei volumen anual nece-
sario para satisfacer la demanda actual de abasteci-
miento del municipio es superior al volumen máximo 
anual disponible amparado con derechos de aprovecha-
miento, por tanto, no es posible acreditar la suficiencia 
de recursos hídricos ni para la demanda ya consolidada 
ni para nuevos desarrollos urbanísticos.

Por otra parte, no consta en este Organismo que se 
haya Iniciado ei correspondiente expediente de con-
cesión para la tramitación de la ampliación del volu-
men máximo anual inscrito en la sección A, de mane-
ra que las necesidades hídricas de los futuros 
desarrollos urbanísticos puedan verse amparadas por 
titulo habilitante, firme o en estado de tramitación tal 
que permita cumpiir con io prescrito por el artículo 
19.2 de la Ley 4/2004 de Ordenación del Territorio y 
Protección del Paisaje y por el artículo 25.4 del Texto 
Refundido de la Ley de Aguas (R.D. Legislativo 
1/2001, de 20 de julio, modificado por Ley 11/2005, 
de 22 de junio).

Por todo lo anterior, este Organismo de cuenca no 
puede emitir informe favorable de los instrumentos de 
planeamiento pendientes de informar en el municipio 
de Segorbe (Tabla 1):
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Tabla 1. Instrumentos de Planeamiento pendientes de informar por la CHJ, delTM Segorbe. 
Lo cual se informa a los efectos pertinentes.

N. REF. ASUNTO SOLICITANTE
FECHA 

SOLICITUD

2008AM0017
Homologación Modificativa, Plan Parcial 
y Programa de Actuación Integrada Sector 

2 Residencial
Ayuntamiento de Segorbe 10 enero 2008

2008AM0456 Revisión del Plan General Ayuntamiento de Segorbe 28 mayo 2008

2008AMO401
Plan Parcial y Programa de Actuación 
integrada Sector 12 de Uso Terciarlo

Planificación, Desarrollo y Promoción de 
Castellón, S.A. (PLADEPRO)

11 junio 2008

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

El Ayuntamiento de Segorbe no presentó en la Con-
federación Hidrográfica del Júcar solicitud alguna de 
informe, según lo prevenido en el artículo 25.4 de la Ley 
de Aguas, ni durante la tramitación en sede municipal ni 
durante la tramitación en sede autonómica del instru-
mento de planeamiento «Torrejón», previamente a la 
aprobación provisional y definitiva respectivamente.

Asimismo, el mencionado Ayuntamiento nunca soli-
citó el informe de la Confederación Hidrográfica del 
Júcar ni aportó documentación alguna, necesaria para 
que dicha Confederación pudiera emitir los preceptivos 
informes del artículo 25.4 de la Ley de Aguas, con 
carácter previo, antes del Informe Favorable a la apro-
bación de la Homologación emitido por la Comisión 
Territorial de Castellón de fecha 4 de diciembre de 
2007, para su elevación al Conseller competente para 
su aprobación definitiva.

En la exposición de motivos de Su Señoría se men-
ciona en dos ocasiones que la Confederación Hidrográ-
fica del Júcar nunca respondió a la petición municipal 
de informe de fecha 13-9-2006. Tal petición no existió.

El escrito que menciona Su Señoría, de fecha 13 de 
septiembre de 2006, no viene suscrito por el Ayunta-
miento de Segorbe, sino por el Servicio Territorial de 
Planificación y Ordenación Territorial de la Consellería 
de Territorio y Vivienda, y no es una solicitud de emi-
sión de informe.

En efecto, dicho escrito tuvo entrada en la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar el 18 de septiembre de 
2006, y en él la Consellería de Territorio y Vivienda 
comunicaba que se estaba llevando a cabo la tramita-
ción de varios instrumentos de planeamiento de dife-
rentes municipios de la provincia de Castellón, para su 

aprobación definitiva por el Servicio Territorial compe-
tente, a los que les resultaba de aplicación el informe 
del precepto legal citado (art. 25.4 LA). Adjuntaba una 
relación de 71 instrumentos, de los cuales tres corres-
pondían al municipio de Segorbe, y uno de ellos es el 
de referencia (Homologación Modificativa y Plan Par-
cial Sector 2).

En dicho escrito de 13 de septiembre de 2006, la 
Consellería de Territorio y Vivienda indicaba que el 
informe del precitado precepto legal sería en todo caso 
solicitado por el Ayuntamiento correspondiente, cosa 
que nunca se produjo. Por ello, solicitaba la remisión al 
Servicio Territorial competente de aquellos informes 
que la Confederación Hidrográfica del Júcar emitiera 
oportunamente. Por otro lado, interesaba conocer en 
qué casos todavía no había sido solicitado el informe 
por el Ayuntamiento; situación ésta en la que se encon-
traba el instrumento Torrejón. Con el escrito de la Con-
sellería de Territorio y Vivienda de 13 de septiembre de 
2006 no se aportó documentación alguna de ninguno de 
los instrumentos a los que se refería, dado que su objeto 
no era, evidentemente, solicitar los informes en si.

Con fecha 8 de enero de 2007, la Confederación 
Hidrográfica del Júcar respondía al escrito referido de la 
Consellería de Territorio y Vivienda, indicando el esta-
do de tramitación de todos los instrumentos, y adjuntan-
do copia de todos los informes emitidos hasta el momen-
to y señalando asimismo aquellos casos en los que el 
Ayuntamiento no había presentado solicitud alguna, 
como es el caso que nos ocupa. En estos casos, el oficio 
decía expresamente que habría de presentarse la docu-
mentación necesaria, publicada a través de la web del 
Organismo (www.chj.es), en su Oficina Virtual.

Como quiera que la aprobación de la Comisión 
Territorial de Urbanismo de Castellón de fecha 4 de 
diciembre de 2007, se produce con «omisión de trámite 
preceptivo», el Vocal representante del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino votó en con-
tra de la propuesta de aprobación, aportando Voto Parti-
cular al efecto. A raíz de esto, la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar dio traslado de tal incidencia a la 
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Delegación del Gobierno en la Comunidad Valenciana, 
que decidió interponer recurso contencioso-administra-
tivo con fecha 11 de marzo de 2008, en nombre de la 
Administración General del Estado cuyas competen-
cias habrían sido ignoradas.

A fecha de enero del presente año se estaba a la 
espera de la Sentencia que sobre dicho recurso tendría 
que dictar el Tribunal Superior de Justicia de la Comu-
nidad Valenciana.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029293

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

El Ayuntamiento de Segorbe, con motivo de la apro-
bación definitiva, solicitó a la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar la emisión del informe del artículo 25.4 de la 
Ley de Aguas, mediante escrito de 7 de enero de 2008, 
con entrada en este Organismo el 10 del mismo mes y 
año. A dicho escrito acompañaba el documento de 
Homologación, que ya estaba aprobado definitivamente,

El informe del artículo 25.4 de la Ley de Aguas es 
preceptivo y previo a la aprobación, resultando impro-
cedente la emisión del informe «a posteriori», estando 
en Sede Judicial.

No obstante, ante la insistencia del Ayuntamiento, 
durante el mes de agosto de 2008, la Confederación 
Hidrográfica del Júcar contestó mediante oficio de 26 
de agosto de 2008, con explicación de motivos.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso, y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El objeto del Convenio interesado es articular la 
colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino (MARM) y la Xunta de Galicia 
en materia de Espacios Naturales Protegidos (ENP) y 

de la Red Natura 2000 en el territorio de la Comunidad 
Autónoma de Galicia, para lo cual prevé específica-
mente la construcción, en el municipio de Ourense, de 
un Centro de interpretación dedicado al conocimiento 
de los ENP y la Red Natura 2000 de Galicia, con la 
finalidad de impulsar las actuaciones de concienciación 
social sobre la conservación de la diversidad biológica.

• La inversión total máxima que realizará la Direc-
ción General de Medio Natural y Política Forestal, del 
MARM, será de siete millones de euros (7.000.000 €), 
condicionada a las disponibilidades presupuestarias 
que se fijen anualmente en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado. La inversión de la Consejería de 
Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Xunta 
de Galicia será de un millón quinientos mil euros 
(1.500.000 €) y estará destinada al equipamiento 
museístico del Centro de interpretación.

• La Xunta de Galicia asume la redacción del pro-
yecto constructivo del Centro de interpretación. Las 
obras de construcción del Centro serán licitadas, adju-
dicadas, inspeccionadas y recepcionadas por el MARM. 
Una vez construido y dotado el Centro, el Ministerio lo 
entregará a la Xunta de Galicia, quien, a partir de ese 
momento, asumirá su gestión, asegurando los gastos de 
funcionamiento, mantenimiento y conservación.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso, y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El Convenio de colaboración suscrito entre el Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino 
(MARM) y la Xunta de Galicia para la construcción del 
Centro de interpretación de los Espacios Naturales Pro-
tegidos, tiene un periodo de vigencia que concluye, en 
principio, el 31 de diciembre de 2011.

• La inversión total que realizará el Ministerio, a 
través de la Dirección General de Medio Natural y Polí-
tica Forestal, para la construcción del Centro, se ejecu-
tará con cargo a las anualidades presupuestarias 2008 a 
2010.

• De conformidad con lo estipulado en la cláusula 
Tercera del Convenio de colaboración, la redacción del 
proyecto constructivo del Centro le corresponde a la 
Xunta de Galicia.
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• En este sentido y para poder iniciar las obras de 
construcción, el MARM está actualmente a la espera 
de recibir de la Xunta el referido proyecto. Se espera 
que las obras puedan iniciarse lo antes posible en 
2009.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029324

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila, y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La cantidad de superficie afectada por los incendios 
forestales y el tipo de vegetación afectada en la provin-
cia de Cádiz, en los primeros seis meses de 2008, se 
indica en el siguiente cuadro:

Núm. Siniestros SUPERFICIES (Has.)

Conatos Incendios Forestal Leñosa Forestal

<1 ha >=1 ha Arbolada
Matorral y 
M. Bajo

Total Herbácea

15 6 43,40 424,90 468,30 0,00

Los datos son provisionales ya que la estadística 
definitiva extraída de los Partes de Incendio se procesa 
durante el año siguiente.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029325

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

La cantidad de superficie afectada por los incendios 
forestales y el tipo de vegetación afectada en la provin-
cia de Cádiz en 2007 se indica en el anexo adjunto.

ANEXO

CUADRO N° 2 INCENDIOS FORESTALES Y TIPO  DE VEGETACIÓN AFECTADA POR AÑOS

Vegetación Leñosa (hectáreas) Año desde 2007 hasta 2007

Período 
desde 

01/01 hasta 
31/12

Año

Número de Siniestros
Monte 

arbolado
M. 

abierto

Monte no 
arbolado

mat. y m. bajo
Total

Total 
leñoso

Dehesas

Vegetación Herbácea (hectáreas) Vegetación 
Forestal 

(hectáreas)Conatos Incendios Total Pastizales
Z. 

húmedas
Total

2006 63 21 84 48,60 0,00 62,90 62.90 111,50 0,00 65,10 0,00 65,10 176,60

TOTAL 63 21 84 48,60 0,00 62,90 62,90 111,50 0,00 65,10 0,00 65,10 176,60
Ha de impresión: 10/10/2008.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029326

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

La cantidad de superficie afectada por los incendios 
forestales y el tipo de vegetación afectada en la provin-
cia de Cádiz en el año 2006, se detalla en el anexo 
adjunto.
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ANEXO

CUADRO N° 2 INCENDIOS FORESTALES Y TIPO  DE VEGETACIÓN AFECTADA POR AÑOS

Vegetación Leñosa (hectáreas) Año desde 2006 hasta 2006

Período 
desde 

01/01 hasta 
31/12

Año

Número de Siniestros
Monte 

arbolado
M. 

abierto

Monte no 
arbolado

mat. y m. bajo
Total

Total 
leñoso

Dehesas

Vegetación Herbácea (hectáreas) Vegetación 
Forestal 

(hectáreas)
Conatos Incendios Total Pastizales

Z. 
húmedas

Total

2006 44 47 91 340,72 0.00 440,44 440,44 781,16 0,00 325,33 5,16 330,49 1.111,65

TOTAL 44 47 91 340,72 0,00 440,44 440,44 731,16 0,00 325,33 5,16 330,49 1.111,65

Ha de impresión: 10/10/2008.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029327

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

La superficie afectada por incendios forestales en la 
provincia de Cádiz en el año 2005 y el tipo de vegeta-
ción afectada, se detalla a continuación:

INCENDIOS FORESTALES EN LA PROVINCIA 
DE CÁDIZ 2005

N° Conatos (< 1 Ha) 110
N° incendios (> 1 Ha) 49
Total siniestros 149
Superficie arbolada (Ha) 51,52
Superficie monte abierto (Ha) 0,01
Superficie matorral (Ha) 482,97
Superficie dehesas (Ha) —

Superficie pastizales (Ha) 100,18
Superficie zonas húmedas (Ha) —
Total vegetación forestal 634,68

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029334

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjuntan en anexo los detalles del número de 
incendios, superficie afectada, tipo de vegetación, etc., 
en la provincia de Cádiz, durante el año 2004.

ANEXO

CUADRO N° 2 INCENDIOS FORESTALES Y TIPO  DE VEGETACIÓN AFECTADA POR AÑOS  EN CÁDIZ

Vegetación Leñosa (hectáreas) Año desde 2004 hasta 2004

Período 
desde 

01/01 hasta 
31/12

Año

Número de Siniestros
Monte 

arbolado
M. 

abierto

Monte no 
arbolado

mat. y m. bajo
Total

Total 
leñoso

Dehesas

Vegetación Herbácea (hectáreas) Vegetación 
Forestal 

(hectáreas)
Conatos Incendios Total Pastizales

Z. 
húmedas

Total

2006 91 50 141 101.10 0,00 243,75 243,75 344,85 0,00 224,77 0,00 224,77 569,62
TOTAL 91 50 141 101.10 0,00 243,75 243,75 344,85 0,00 224,77 0,00 224,77 569,62

Ha de impresión: 10/10/2008.
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ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS EN CÁDIZ

Periodo Desde: 01/01/2004 Hasta: 31/12/2004

CAUSA
Núm. Siniestros Núm. 

Causantes 
Identif.

Superficies
Tipo de Causa Vegetación Leñosa Vegetación 

Herbácea
Total 

ForestalCierta Supuesta Total Arbolada No Arbolada
RAYO 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
Quema agrícola 3 0 3 2 0,00 0,81 0,40 1,21
Quema para reg. Pastos 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
Trabajos forestales 5 0 5 5 5,15 0,03 1,04 6,22
Hogueras 1 2 3 0 0,01 3,2 1,27 4,30
Fumadores 1 10 11 0 0,50 5,39 4,05 9,94
Quema de basuras 6 0 6 1 1,25 0,81 0,90 2,96
Escape de vertedero 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
Quema de matorral 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
Ferrocarril 2 0 2 2 7,47 0,01 0,00 7,48
Líneas eléctricas 15 0 15 15 0,00 25,43 4,58 30,01
Motores y máquinas 1 1 2 1 14,83 85,10 0,00 99,93
Maniobras militares 1 0 1 1 0,00 0,40 0,00 0,40
Otras 19 0 19 10 40,29 17,37 100,18 157,84
NEGLIG. Y CAUSAS 
ACCIDENTALES

54 13 67 37 69,50 138,37 112,42 320,29

INTENCIONADO 34 18 52 6 26,14 93,66 105,41 225,21
DESCONOCIDA 22 0 22 0 5,46 11,72 6,94 24,12
REPRODUCCIÓN 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
TOTALES 110 31 141 43 101,10 243,75 224,77 569,62

Fecha de impresión: 19/11/2008.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029335

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de incendios forestales y sus causas en la 
provincia de Cádiz, en el año 2005, se indican en el 
cuadro del anexo adjunto, extraído de la Estadística 
General de incendios forestales.

ANEXO

ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Periodo Desde: 01/01/2005

Hasta: 31/12/2005

Causa

Núm. Siniestros

Total
Núm. 

Causantes 
Identif.

Superficies

Total 
Forestal

Vegetación Leñosa
Vegetación 
HerbáceaCierta

Tipo de 
Causa 

Supuesta
Arbolada No Arbolada

1 0 1 1 0,01 0,00 0,00 0,01
agrícola 2 1 3 1 0,00 0,86 0,15 1,01
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ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Periodo Desde: 01/01/2005

Hasta: 31/12/2005

Causa

Núm. Siniestros

Total
Núm. 

Causantes 
Identif.

Superficies

Total 
Forestal

Vegetación Leñosa
Vegetación 
HerbáceaCierta

Tipo de 
Causa 

Supuesta
Arbolada No Arbolada

para reg. Pastos 1 3 4 0 0,00 23,66 0,00 23,66
os forestales 7 0 7 7 0,96 11,32 0,20 12,48
ras 3 3 6 1 0,50 1,42 0,00 1,92
ores 3 18 21 0 0,79 18,43 3,88 23,10
de basura 3 2 5 0 0,00 0,34 2,56 2,90
de vertedero 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
de matorral 0 1 1 0 0,00 0,00 0,35 0,35
arril 1 0 1 1 0,00 0,01 0,03 0,04
eléctricas 7 0 7 7 0,91 5,49 8,50 14,90
y máquinas 8 3 11 7 0,02 5,20 13,02 18,24
bras militares 2 0 2 2 0,00 0,00 0,26 0,26

4 11 15 4 15,43 337,40 2,79 355,62
IG. Y CAUSAS 
ACCIDENTALES

41 42 83 30 18,61 404,13 31,74 454,48

ICIONADO 12 33 45 0 25,76 48,57 7,45 81,78
ONOCIDA 30 0 30 0 7,14 30,28 60,99 98,41
ODUCCIÓN 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00

IES 84 75 159 31 51,52 482,8 100,18 634,68
Las superficies están expresadas en hectáres

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029336

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de incendios forestales y sus causas, en 
la provincia de Cádiz, en el año 2006, se indican en el 
cuadro que se adjunta en anexo extraído de la Estadísti-
ca General de Incendios Forestales.

ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Periodo Desde: 01/01/2006

Hasta: 31/12/2006

Causa

Núm. Siniestros

Total
Núm. 

Causantes 
Identif.

Superficies

Total 
Forestal

Vegetación Leñosa
Vegetación 
HerbáceaCierta

Tipo de 
Causa 

Supuesta
Arbolada No Arbolada

2 0 2 2 0,50 3,51 0,00 4,01
agrícola 1 1 2 0 0,20 0,10 0,00 0,30
para reg. Pastos 0 3 3 0 0,00 1,50 2,40 3,90
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ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Periodo Desde: 01/01/2006

Hasta: 31/12/2006

Causa

Núm. Siniestros

Total
Núm. 

Causantes 
Identif.

Superficies

Total 
Forestal

Vegetación Leñosa
Vegetación 
HerbáceaCierta

Tipo de 
Causa 

Supuesta
Arbolada No Arbolada

os forestales 4 0 4 4 0,00 4,34 0,00 4,34
ras 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
ores 1 18 19 1 98,50 9,27 12,07 119,84
de basura 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
de vertedero 1 2 3 3 0,00 7,94 0,12 8,06
de matorral 0 1 1 0 0,08 0,00 0,00 0,08
arril 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
eléctricas 9 0 9 9 45,52 57,31 22,77 125,60
y máquinas 6 0 6 6 20,32 35,17 50,40 105,89
bras militares 1 0 1 1 0,00 12,00 38,00 50,00

1 1 2 0 0,75 0,61 0,00 1,36
IG. Y CAUSAS 
ACCIDENTALES

24 26 50 24 165,37 128,24 125,76 419,37

ICIONADO 4 27 31 1 168,68 308,01 201,09 677,78
ONOCIDA 8 0 8 0 6,17 0,68 3,64 10,49
ODUCCIÓN 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00

IES 38 53 91 27 340,72 440,44 330,49 1.111,65
Las superficies están expresadas en hectáres

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029337

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de incendios forestales y sus causas en la 
provincia de Cádiz, en el año 2007, se indican en el 
cuadro que se adjunta en anexo extraído de la Estadísti-
ca General de Incendios Forestales:

ANEXO

ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Período Desde: 01/10/2007

Hasta: 31/12/2007

CAUSA
Núm. Siniestros Núm. 

Causantes 
Identif

Superficies
Vegetación Leñosa

Vegetación 
Herbácea

Total Forestal
Cierta

Tipo de Causa 
Supuesta

Total Arbolada No Arbolada

O 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
na agrícola 1 0 1 0 1,33 0,00 0,00 1,33
na para reg. Pastos 1 0 1 0 0,00 0,01 0,00 0,01
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ANÁLISIS DE CAUSAS DE INCENDIOS: TOTAL DE MONTES
Período Desde: 01/10/2007

Hasta: 31/12/2007

CAUSA
Núm. Siniestros Núm. 

Causantes 
Identif

Superficies
Vegetación Leñosa

Vegetación 
Herbácea

Total Forestal
Cierta

Tipo de Causa 
Supuesta

Total Arbolada No Arbolada

ajos forestales 3 0 3 3 0,30 0,83 0,13 1,26
eras 2 0 2 1 0,05 0,00 0,20 0,25
dores 1 14 15 0 6,68 23,58 40,06 70,32
na de basuras 1 0 1 0 0,00 0,00 0,17 0,17
ce de vertedero 1 0 1 1 0,00 0,60 0,60 1,20
na de matorral 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
carril 2 0 2 2 0,20 0,26 0,00 0,46
is eléctricas 8 0 8 8 0,02 0,01 2,08 2,11
res y máquinas 7 0 7 5 2,02 1,00 5,08 8,10
obras militares 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00

4 0 4 3 0,09 0,07 2,11 2,27
LIG. Y CAUSAS 
ACCIDENTALES

31 14 45 23 10,69 26,36 50,43 87,48

NCIONADO 5 22 27 0 35,74 30,94 11,79 78,47
CONOCIDA 12 0 12 0 2,17 5,60 2,88 10,65
RODUCCIÓN 0 0 0 0 0,00 0,00 0,00 0,00
ALES 48 36 84 23 48,60 62,90 65,10 176,60

Las superficies están expresadas en hectáreas

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029338

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número provisional de incendios forestales en la 
provincia de Cádiz en los primeros seis meses del año 
2008, se indican en el siguiente cuadro.

Conatos Incendios
<1 ha >=1 ha

15 6

Las causas de estos incendios es una información 
incluida en los correspondientes Partes de Incendio que 
emiten las Comunidades Autónomas y que se procesan 
al año siguiente. Por tanto la información relativa a las 

causas de los incendios ocurridos en el año 2008 estará 
disponible a lo largo del presenta año.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, el Ministerio 
de Fomento estaba redactando el Estudio Informativo 
«Variante de la Barriada de Campamento. Entorno 
urbano La Línea de la Concepción». Una vez redacta-
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do se procederá a su aprobación provisional y será 
sometido a los trámites de Información Pública y 
Declaración de Impacto Ambiental (DÍA), antes de su 
aprobación definitiva y posterior redacción del proyec-
to de construcción.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029572

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por parte de la Dirección General de Carreteras del 
Ministerio de Fomento se desconoce la ubicación del 
Llano de Los Juncales, así como la apertura de un carril 
de acceso y los supuestos daños ocasionados, a los que 
hace referencia la pregunta parlamentaria.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa, conforme a la legislación 
vigente, calificó por Orden de 20 de julio de 2006 como 
de interés general, por afectar directamente a la Defen-
sa Nacional, las obras de nueva construcción, repara-
ción y conservación que se realizaron en el asentamien-
to de Llanos de Juncal, en el término municipal de 
Tarifa (Cádiz).

La construcción de la instalación se realizó con las 
máximas garantías de respeto al medioambiente.

La zona utilizada estaba deforestada y no se ha pro-
ducido ninguna tala de árboles.

Madrid, 13 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029589

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

Tarifa es una zona de gran acumulación de turismo 
procedente de toda Europa que se distribuye todo el 
año, pero con un notable incremento en los meses com-
prendidos entre junio y octubre.

Actualmente, en el término municipal de Tarifa, hay 
cuatro intersecciones con la N-340 en los pp.kk: 74+095 
(Punta Paloma), 75+280 (casa de Porros), 83+225 
(entrada Tarifa I) y 84+610 (Tarifa II).

Se encuentran en estudio dos actuaciones comple-
mentarias que son: la conexión con un tercer carril de 
las vías lentas existentes entre los pp.kk. 83 al 101, con 
lo cual se podría establecer un doble carril alternativo 
entre Tarifa y Algeciras; y la construcción de rotondas y 
vías de servicio entre los pp.kk, 71 al 83.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Sáiz, Teófila (GP).

Respuesta:

Las calles de Tarifa no son competencia del Minis-
terio de Fomento. La titularidad de la travesía de Tarifa 
fue objeto de cesión al Ayuntamiento.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029591 y 184/029592

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El acceso al Puerto de Tarifa está contemplado en 
el Estudio Informativo EI-1-CA-11. Por Resolución 
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de 29-05-2006 se aprobó provisionalmente el Estudio 
Informativo «A-48, autovía Costa de la Luz. Tramo: 
Vejer de la Frontera-Algeciras», en el que se contem-
pla el acceso al Puerto de Tarifa. Fue sometido a Infor-
mación Pública el 21-06-2006 (corrección de errores 
del anuncio de información pública publicado en BOE 
de 10-08-2006). Complementariamente, con fecha 
13-08-2007 se dictaron sendas Resoluciones por las 
que se aprobaban provisionalmente y se sometían a 
Información Pública el Estudio Informativo y el de 
Impacto Ambiental del tramo Facinas-Tarifa y el Estu-
dio Informativo Complementario del tramo Vejer de la 
Frontera-Algeciras (tramo Vejer-Laguna de La 
Janda).

A fecha de febrero del presente año, el estudio 
informativo «A-48, autovía Costa de la Luz. Tramo: 
Vejer de la Frontera-Algeciras», así como los dos estu-
dios complementarios de los tramos Facinas-Tarifa y 
Vejer-La Janda se encontraban, tras el correspondiente 
periodo de información pública, en el estudio de alega-
ciones para, una vez analizadas, remitir el expediente 
al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino al objeto de obtener la Declaración de Impacto 
Ambiental, imprescindible para su aprobación definiti-
va. Tras este trámite se procederá a la división en tra-
mos de los proyectos de construcción y a la redacción 
de los mismos.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029593

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La afluencia a las Playas de Bolonia y al Complejo 
de Ruinas de Baelo-Claudia durante los meses estiva-
les, hacen que la intensidad de tráfico del tramo se 
incremente notablemente.

Para resolver este problema, se está redactando el 
Estudio Informativo «Vejer de la Frontera - Algeciras». 
El estudio, así como los dos estudios complementarios 
de los tramos Facinas-Tarifa y Vejer-La Janda se encon-
traban, a fecha de febrero del presente año, tras el 
correspondiente periodo de información pública, en el 
estudio de alegaciones para, una vez analizadas, remitir 
el expediente al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino al objeto de obtener la Declaración de 
Impacto Ambiental, imprescindible para su aprobación 
definitiva. Tras este trámite se procederá a la aproba-

ción definitiva de los estudios, y posterior orden de 
redacción de los proyectos de construcción.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las estaciones de Cercanías, únicas 
cuya gestión tiene encomendada Renfe Operadora, 
existe un sistema de información de paneles luminosos 
plenamente operativo en las siguientes estaciones de 
Andalucía:

San Severiano, Segunda Aguada, Estadio, Cortadu-
ra, San Fernando Norte, San Fernando Bahía Sur, Las 
Aletas, Universidad (Cádiz), Valdelagrana, El Puerto 
de Santa María, Terminal de Carga, Aeropuerto (Mála-
ga), San Juan, Plaza Mayor, Los Álamos, La Colina, 
Torremolinos, Montemar, El Pinillo, Benalmádena, 
Torremuelle, Carvajal, Torreblanca, Los Boliches y 
Fuengirola.

Asimismo, se indica que, a fecha de marzo, las esta-
ciones de Puerto Real, Málaga Centro, Málaga Renfe, 
San Andrés y Guadalhorce disponen de paneles lumino-
sos de información, que estarán operativos tan pronto 
concluyan las obras que se llevan a cabo en las mismas.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Actualmente, todas las obras del Eje Atlántico 
entre Vigo y A Coruña se encuentran en ejecución o 
en servicio.

El Eje Atlántico Gallego de Alta Velocidad se 
extiende desde Ferrol hasta la Frontera Portuguesa, 
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pasando por A Coruña, Santiago de Compostela, Vila-
garcía de Arousa, Pontevedra y Vigo y está integrado 
en la Red de Altas Prestaciones, definida en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (P.E.I.T.) 
2005-2020, aprobado por el Gobierno el 15 de julio de 
2005.

El tramo central del Eje Atlántico, Vigo-A Coruña, 
tendrá una longitud final de 155.6 Km. Con el inicio de 
la explotación en la Variante de Portas, ya se encuen-
tran en servicio 12 tramos entre Vigo y A Coruña, que 
suponen un total de 67,5 Km. de nuevo trazado.

En la parte norte del Eje, entre Santiago y A Coruña, 
hay 8 tramos finalizados que suponen 40.5 Km., estan-
do el resto del trayecto (21.2 Km.) con las obras en eje-
cución.

En la parte Sur del Eje, entre Vigo y Santiago, se 
encuentran en servicio 4 tramos que suman 27.0 Km., 
incluida la variante de Portas. El resto de tramos, a 
excepción del acceso a Vigo, están ya en obras.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029760

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento está actualmente redac-
tando el Estudio Informativo del tramo Betanzos-El 
Ferrol que una vez finalizado deberá ser sometido a 
información pública a los efectos previstos en la legis-
lación medioambiental vigente.

En cuanto al tramo A Coruña-Betanzos, el Estudio 
Informativo ya ha sido sometido a información pública, 
no obstante se está completando con nuevas soluciones.

Una vez que se realicen las informaciones públicas 
necesarias, se remitirán los estudios informativos 
correspondientes y los expedientes de información 
pública al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino para que efectué la Declaración de 
Impacto Ambiental (DIA).

Formulada la DIA, podrá precederse a la redacción 
de los proyectos constructivos necesarios para la ejecu-
ción de las obras.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029764

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La visita a que se refiere Su Señoría, y que estaba 
prevista para el día 3 de septiembre de 2008, no se cele-
bró por cuanto el Concejal de Obras del Ayuntamiento 
de Narón no pudo recibir a los responsables de FEVE 
en esa fecha.

Finalmente la visita de los técnicos de FEVE al 
Ayuntamiento de Narón tuvo lugar el pasado 6 de 
noviembre de 2008. La reunión se celebró en los habi-
tuales términos de buena colaboración que FEVE 
mantiene con este Ayuntamiento desde el inicio de las 
actuaciones. Durante el encuentro se informó a los 
técnicos municipales de la previsión para las próxi-
mas ejecuciones de obra por parte FEVE en el Conce-
llo de Narón, fundamentalmente en materia de pasos 
inferiores.

Adicionalmente indicar que, el paso peatonal al que 
se refiere Su Señoría, y que fue solicitado por los veci-
nos de la zona, se habilitó el pasado día 12 de septiem-
bre de 2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029818

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, las previsiones existen-
tes de la Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias al respecto son la construcción de un nuevo Centro 
Penitenciario en la provincia de Málaga, que se ubicará 
en el término municipal de Archidona.

Respecto a la Junta de Seguridad de Andalucía, está 
contemplada en el artículo 65 número 4 del Estatuto de 
Autonomía de Andalucía, como órgano de coordina-
ción de las políticas de seguridad y de la actuación de la 
futura Policía Autónoma con los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado, correspondiendo a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía su creación en el marco de la 
legislación estatal.

Por último, en cuanto a «la construcción de la Junta 
de Andalucía», se desconoce a qué se refiere concreta-
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mente Su Señoría, por lo que se rogaría una aclaración 
a su pregunta.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029821

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GP).

Respuesta:

Desde el Gobierno se trabaja con numerosos instru-
mentos para tener información real y actual sobre la 
transparencia del mercado.

Para ello existe una colaboración entre el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM) 
y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Con-
juntamente se han emprendido actuaciones, en colabo-
ración con empresas publicas responsables en el sector 
de la comercialización, como la empresa nacional 
MERCASA, así como con Cooperativas, Asociaciones 
y Agrupaciones, tanto agrarias como del ámbito de la 
distribución comercial, para coadyuvar a la transparen-
cia en el mercado, facilitando información de los dis-
tintos niveles de comercialización, en tiempo práctica-
mente real, con el objetivo de adoptar decisiones 
adecuadas, tanto para los operadores del sector como a 
los Organismos Competentes.

Entre las actuaciones emprendidas se pueden des-
tacar:

• Publicación semanal, en las respectivas páginas 
«web», del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, del Ministerio de Industria, Comercio 
y Turismo y de la empresa MERCASA, de los precios 
en origen, mayorista y destino de 33 productos frescos.

• Trabajos conjuntos para conocer mejor los proce-
sos de comercialización.

• Ampliar la información existente sobre niveles de 
precios en destino que elabora el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio.

• Semestralmente, en el seno del Observatorio de la 
Distribución Comercial, la Secretaria de Estado de 
Turismo y Comercio presenta un estudio sobre la evo-
lución de los precios de Alimentación, recogiendo los 
datos, separados por familias de productos, formatos y 
Comunidades Autónomas.

• Elaboración del Barómetro del Clima de Confian-
za, Paneles de Consumo Alimentario y Observatorio 
del Consumo y la Distribución Alimentaria por parte 
del MARM, con una amplia difusión a la sociedad.

• Mejora de la información en tiempo real sobre 
precios de las operaciones en los Mercas.

• Elaboración de un índice de Tendencias de Már-
genes comerciales de los productos frescos, de publica-
ción trimestral.

• Impulso del diálogo y la interlocución con los 
agentes en el seno del Observatorio de Precios de los 
Alimentos.

• Inicio de los trabajos tendentes a la realización de 
un estudio para analizar la pérdida desconocida o mer-
mas que se producen en el proceso de comercialización 
de los productos frescos, aspecto de especial trascen-
dencia para que el sector conozca donde se producen 
ineficiencias y pueda corregirlas.

• Elaboración de un índice de calidad del servicio 
de los establecimientos de la distribución alimentaria.

• Elaboración de estudios concretos por productos 
para determinar el proceso de formación de precios de 
los alimentos desde el origen al consumidor.

Además, dentro de la nueva estructura orgánica del 
MARM se ha creado una nueva unidad, dependiente de 
la Dirección General de Industria y Mercados Alimen-
tarios. Se trata de la Subdirección General de Estructu-
ra de la Cadena Alimentaria, que entre otras cuestiones 
se va a ocupar de analizar los componentes de la oferta 
y la demanda en las diferentes fases de la cadena ali-
mentaria, desde la producción hasta el consumidor.

El objetivo de todas estas actuaciones es dar trans-
parencia al mercado y a la cadena de valor, favorecer la 
interlocución entre sus componentes, con el fin de 
incrementar el grado de conocimiento sobre los proce-
sos desde que un producto es puesto a la venta por el 
sector productor o extractor hasta que llega a las manos 
de los consumidores

España cuenta desde el año 2000 con el Observato-
rio de Precios de los Alimentos que fue creado por Real 
Decreto 509/2000.

Es una entidad plural y abierta en la que están repre-
sentados la Administración General del Estado, las 
Administraciones Autonómica y Local, la Empresa 
Nacional MERCASA, así como los sectores de la pro-
ducción, transformación y distribución de los alimentos 
y los consumidores, a través de sus organizaciones ofi-
cialmente reconocidas.

El principal eje de actuación del Observatorio de 
Precios de los Alimentos es el Sistema de Información 
de Precios en Origen-Destino, el cual posibilita el 
seguimiento de la evolución semanal de los precios de 
33 productos alimentarios en los tres niveles comercia-
les más significativos: origen, mayorista y destino, y 
que es de dominio público a través de la página «web» 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM).

http://www.mapa.es/es/ministerio/pags/observato-
rio/observatorio.htm.

En esta legislatura se tiene previsto impulsar este 
instrumento.
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En una economía donde prima la libertad de mercado 
y en la que no se contempla el establecimiento de algún 
sistema de fijación de precios y márgenes, únicamente la 
información veraz y en tiempo real, y la libre competen-
cia, cumpliendo la normativa existente, constituyen los 
garantes de un correcto funcionamiento del mercado.

En consecuencia, se procura que haya más compe-
tencia y que ello contribuya a que existan unas mayores 
posibilidades de comercialización para los productores 
y de compra para los consumidores, aspectos recogidos 
en las siguientes líneas del Plan de Actuación en Comer-
cio Interior:

• Facilitar la entrada a nuevos operadores en la red 
de Mercados Centrales de Destino, fundamentalmente 
agrupaciones de productores o cooperativas.

• Fortalecer a las entidades asociativas agrarias, 
para que ganen poder al concentrar oferta y en conse-
cuencia tengan más capacidad de negociación.

• Desarrollar canales de venta alternativos en el 
nivel minorista.

• Fomentar servicios conjuntos, como plataformas 
logísticas.

• Fomentar los contratos a medio plazo con produc-
tores en origen.

Con respecto a las medidas de recuperación del 
dominio público de las playas y del litoral de la provin-
cia de Málaga, la primera en iniciarse, a la hora de recu-
perar terrenos indebidamente ocupados en zonas de 
dominio público, ha sido la tramitación de la totalidad 
de expedientes de deslinde del Dominio Público Marí-
timo-Terrestre, previéndose que se puedan finalizar a lo 
largo de los 2 próximos años.

En aquellas zonas donde dichos deslindes ya están 
finalizados de conformidad con la vigente Ley 22 / 
1988 de Costas, se ha procedido a la apertura de 18 
expedientes de recuperación posesoria, cifra que se irá 
incrementando a lo largo del próximo año 2009.

Por otro lado, en todos los casos de infracciones que 
son informadas por el servicio de vigilancia que supo-
nen ocupación indebida sin título habilitante, se proce-
de a la apertura del correspondiente expediente sancio-
nador, instando en el mismo a la reposición y 
restauración del dominio público.

Esta política del MARM es extensible a todo el lito-
ral español.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029881, 184/029882, 184/038929 y 184/038930

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, Juan José 
(GP).

Respuesta:

Del presupuesto que gestiona la Secretaría General 
de Instituciones penitenciarias con cargo a créditos del 
capítulo 6 (Inversiones Reales), del programa Centros e 
Instituciones Penitenciarias, el estado de ejecución del 
proyecto de inversión» Instalaciones y prevención de 
legionella» era, a diciembre de 2008, el que se detalla 
en el anexo adjunto.

En cuanto a la ejecución del artículo 21 (Reparacio-
nes, mantenimiento y conservación), del programa 
133A (Centros e Instituciones Penitenciarias), con un 
crédito definitivo de 28.925.080,00 euros, se han reco-
nocido obligaciones por un importe de 19.358.577,86 
lo que supone una cuota de ejecución de 66,93 por 
ciento, a diciembre de 2008.

ANEXO

CENTRO OBJETO IMPORTE
A Lama Obras adaptación instalación normativa contra legionela, D. Auxiliar 12.000,00
A Lama Obras adaptación instalación normativa contra legionela, D. Facultativa 10.208,81
A Lama Obras adaptación instalación normativa contra legionela. 523.748,86
A Lama Reparación daños incendio módulos 7 y 8 299.138,33
Alicante Cumplimiento Reforma instalaciones de baja tensión, Dirección Facultativa 11.520,00
Alicante Cumplimiento Reforma instalaciones de baja tensión 105.722,05
Alicante Psiquiátrico Obra red suministro agua potable y protección contra incendios 179.175,16
Alicante Psiquiátrico Obra reforma red eléctrica, Dirección Auxiliar 7.679,20
Alicante Psiquiátrico Obra reforma red eléctrica 257.052,03
Alicante y Murcia Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Red. Proyecto 13.930,00
Almería Ampliación instalaciones en cafetería y oficinas, Red. Proyecto 9.550,00
Badajoz Mejora eficiencia energética en redes A.C.S:, Red.Proyecto 6.000,00



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

721

CENTRO OBJETO IMPORTE
Badajoz Remodelación E.D.A.R., Red. Proyecto 11.948,00

Bilbao Instalación de calefacción, Dirección Facultativa 6.000,00

Bilbao Instalación de calefacción 144.514,43

C.I.S. «Victoria Kent» Reforma instalación duchas y aseos, Red. Proyecto 12.000,00

Cáceres Instalación grupo presión y cloración automática 59.861,96

Cuenca Mejoras en la producción y acumulación A.C.S. 29.952,28

Daroca Obra inst. redes distribución agua fría y caliente sanitaria, D. Auxiliar 9.940,00

Daroca Obra inst. redes distribución agua fría y caliente sanitaria, D.Facultativa 11.940,00

Daroca Obra instalación nuevas redes distribución agua fría y caliente sanitaria 166.648,54

Herrera La Mancha Remodelación estación A.C.S. contra legionela, Red. Proyecto 49.576,67

Huelva Obras adaptación instalación normativa contra legionela 443.759,51

Las Palmas Red distribución de agua, D.Facultativa 10.800,00

Las Palmas Red distribución de agua 85.210,18

Las Palmas Red distribución de agua en módulos 335.210,18

Lugo-Bonxe Remodelación E.D.A.R. 96.579,77

Lugo-Bonxe Remodelación E.D.A.R., Dirección Facultativa 11.948,00

Lugo-Monterroso Obra inst. redes distribución agua fría y caliente sanitaria, D. Facultativa 12.000,00

Lugo-Monterroso Obra inst. redes distribución agua fría y caliente sanitaria, D. Auxiliar 12.000,00

Lugo-Monterroso Obra instalación nuevas redes distribución agua fría y caliente sanitaria 142.880,00

Lugo-Monterroso Ampliación red de saneamiento 58.953,22

Madrid-I (Alcalá) Reforma tuberías calefacción, D.Facultativa 11.520,00

Madrid-I (Alcalá)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Coor.
Seguridad

3.500,00

Madrid-I (Alcalá) Obras adaptación instalación normativa contra legionela, D. Facultativa 6.000,00

Madrid-I (Alcalá) Obras adaptación instalación normativa contra legionela 320.361,69

Madrid-I (Alcalá) Obra reforma Centro transformación, líneas eléctricas y cuadros. 218.245,99

Madrid-I (Alcalá) Obra ampliación instalaciones ACS, Redacción de Proyecto 6.000,00

Madrid-II (Alcalá) Reforma cuadros secundarios alumbrado emergencia, Red. Proyecto 11.460,00

Madrid-II (Alcalá)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Coor.
Seguridad

3.500,00

Madrid-II (Alcalá -Meco)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Dir. 
Facultativa

6.000,00

Madrid-II (Alcalá -Meco) Obras adaptación instalación normativa contra legionela 368.465,86

Madrid-III (Valdemoro)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Coor.
Seguridad

3.500,00

Madrid-III (Valdemoro)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Dir. 
Facultativa

6.000,00

Madrid-III (Valdemoro) Obras adaptación instalación normativa contra legionela 291.774,44

Madrid-III (Valdemoro) Sustitución dos calderas calefacción 43.591,91

Madrid IV (Navalcarnero) Obra ampliación instalaciones ACS.. 6.000,00

Madrid-IV (Navalcarnero)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Coor.
Seguridad

3.500,00

Madrid-IV (Navalcarnero)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Dir. 
Facultativa

6.000,00

Madrid-IV (Navalcarnero) Obras adaptación instalación normativa contra legionela 344.785,08

Madrid-IV (Navalcarnero) Remodelación equipo depuración piscina, Red. Proyecto 9.900,00

Madrid-V (Soto del Real)
Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Coor.
Seguridad

3.500,00

Madrid-V (Soto del Real) Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Dir. Facultativa 6.000,00
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CENTRO OBJETO IMPORTE
Madrid-V (Soto del Real) Obras adaptación instalaciones normativa contra legionela 427.489,22
Madrid-VI (Aranjuez) Obras adaptación instalaciones normativa contra legionela. 321.600,54
Madrid-VI (Aranjuez) Obra ampliación instalaciones ACS, Redacción de Proyecto 6.000,00

Málaga
Acondicionamiento red abastecimiento agua y const. Aljibe, Red.
Proyecto

17.020,00

Málaga Remodelación E.D.A.R., Red. Proyecto 11.948,00
Melilla Mejora eficiencia energética en generación agua caliente 49.227,32
Melilla Instalación grupo presión agua y red contra incendios 49.505,83
Ocaña I Mejora instalaciones hidráulicas distribución agua 49.962,64
Orense (Pereiro de Aguiar) Instalación de calefacción 724.294,34
Palma Mallorca Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Red. Proyecto 12.000,00
Palma Mallorca Reparación daños tornado 241.826,00
Pto. Sta. Maria (Puerto-I) Reforma red eléctrica Red. Proyecto 12.000,00
Pto. Sta. Maria (Puerto-I) Instalación eléctrica centro transformación 3.042,49
Pto. Sta. Maria (Puerto-I) Obra de instalación red contra incendios, Dir. Facultativa 6.600,00
Pto. Sta. Maria (Puerto-I) Obra de instalación red contra incendios 170.729,22
Servicios Centrales Instalación sistema energía fotovoltaica archivos 28.697,39
Sevilla Cumplimiento Mejora de la red de distribución de agua, 12.000,00

Topas (Salamanca) Mejora eficiencia energética en sistema calefacción, Red.Proyecto 12.000,00

Valencia Rehabilitación lucernarios, Red. Proyecto 10.800,00
Valencia y Castellón Obras adaptación instalación normativa contra legionela, Red. Proyecto 20.895,00
Villabona (Asturias) Remodelación E.D.A.R., Red. Proyecto 11.995,00

Total inversiones 7.540.713,3 5

Madrid, 21 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029885, 184/038963 y 184/038964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El 10 de enero de 2005 el Presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ministro del 
Interior firmaron un Convenio Marco para establecer 
las líneas de colaboración de ambas partes en el desa-
rrollo de cuatro Programas: Mentor, Formación Profe-
sional, Acreditación de Competencia Profesional y 
Actividades Físico-deportivas.

El 2 de enero de 2008 se firmó la Addenda al Con-
venio Marco de colaboración entre la Junta de Comu-
nidades de Castilla-La Mancha y el Ministerio del 
Interior de 10 de enero de 2005, consistente en el 
desarrollo de Ciclos Formativos de Grado Medio en 
las especialidades de «Equipos e Instalaciones Elec-
trotécnicas» y «Acabados de Construcción» en el 
Centro Penitenciario de Ocaña I, así como la imparti-

ción de Módulos de Formación y Orientación Laboral 
en todos los Centros de la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha.

En la actualidad, el Organismo Autónomo participa 
en estas acciones formativas con un presupuesto anual 
de 125.000 euros del Capítulo IV del Presupuesto 
Administrativo en concepto de becas para los benefi-
ciarios, material fungible y gastos de personal docente 
de los módulos de orientación laboral. Además realiza 
las inversiones necesarias para la implantación de los 
Ciclos Formativos a través del Capítulo VI del Presu-
puesto Administrativo.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029960

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).
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Respuesta:

El camping Baiona Playa se trata una instalación de 
un camping de primera categoría y considerables 
dimensiones (40.000 m2) que se encuentran en una 
finca adquirida a la Administración General del Estado 
en los años 40.

Desde el deslinde aprobado por la Orden Ministerial 
de 1 de agosto de 1996 los terrenos se encuentran ubi-
cados en su totalidad en Dominio Público Marítimo 
Terrestre (DPMT). Interpuesto por parte de los respon-
sables del Camping Baiona Playa acción declarativa de 
dominio, los terrenos son declarados de «exclusiva pro-
piedad de su titular registral».

Desde hace varios meses se mantienen conversacio-
nes con los propietarios, ya que se ha generado a los 
titulares la condición de beneficiarios que establece la 
Disposición Transitoria Primera de la Ley 22/1988, de 
28 de julio, de Costas, cuyo efecto es que el propietario 
puede optar a una concesión administrativa; para inten-
tar buscar una nueva ubicación al camping y recuperar, 
por medio del rescate de la concesión la totalidad de 
estos terrenos para el DPMT.

Mediante resolución de 12 de julio de 2000, confir-
mada por sentencia del Tribunal Superior de Justicia de 
Galicia de 16 de junio de 2004, fue impuesta a Cam-
ping Bayona Playa, S.A. multa de cinco millones de 
pesetas (30.050,61 €) y la obligación de demoler lo 
indebidamente construido e instalado.

La sanción impuesta por el Servicio Provincial de 
Costas fue consecuencia de la ocupación y ejecución de 
obras e instalaciones no autorizadas y prohibidas sobre 
terrenos de DPMT, consistentes en la instalación de dos 
casas prefabricadas de madera, cargos que fueron 
ampliados posteriormente por la colocación de 28 nue-
vos bungalows, en forma de casetas.

Por tanto, no se trataba de instalaciones preexisten-
tes que pudieran resultar amparadas por la disposición 
transitoria 1a de la Ley de Costas, sino que se había tra-
tado de sustituir las tiendas de campaña preexistentes 
por viviendas prefabricadas, con vulneración de lo 
prescrito en los artículos 31.2, 32.1 y 64 de la Ley 
22/1988.

Finalmente, en cuanto al cumplimiento de la resolu-
ción de 12 de julio de 2000, se señala lo siguiente:

a) Que la multa económica impuesta fue abonada 
por los responsables.

b) En cuanto a la demolición de los bungalows, ha 
sido emitida comunicación a los responsables del cam-
ping en la que se fija una reunión para proceder a la 
inmediata retirada de estas instalaciones.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía disponibles en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
a 31 de diciembre de los años 2000/2008, fueron los 
siguientes:

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
2.681 2.676 2.576 2.695 2.790 2.694 2.996 3.217 3.312

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/029987

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Ricomá de 
Castellarnau, Francesc (GP).

Respuesta:

La gabarra Savinosa fue reflotada el día 21 de sep-
tiembre de 2008.

Previamente al inicio de los trabajos de reflotamien-
to, el equipo de Operaciones Especiales de Salvamento 
Marítimo desplazado al puerto de Tarragona se ocupó 
del tendido de barreras para evitar que la contamina-
ción producida al hundirse la gabarra afectase a otras 
instalaciones del puerto y pudiera extenderse fuera de 
la dársena en la que se encontraba hundida, quedando 
confinado el producto vertido y posteriormente extraí-
do mediante la utilización de skimmers y mantas absor-
bentes hasta que, finalmente, el día 1 de octubre de 
2008 se dieron por finalizadas todas las operaciones de 
limpieza.

El producto recogido fue entregado en las instala-
ciones de REPSOL en Tarragona.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030073

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).
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Respuesta:

El Gobierno de España ha estado informado, desde 
el primer momento, a través de las comunicaciones 
enviadas de la Embajada de España en Cuba y de la 
Oficina Técnica de Cooperación en Cuba. Además se 
han realizado dos viajes:

El primer viaje tuvo como objetivo estudiar con las 
autoridades cubanas una posible colaboración en las 
tareas de reconstrucción de las áreas dañadas por los 
huracanes Ike y Gustav. Además la Agencia Española 
de Cooperación Internacional para el Desarrollo 
(AECID) mostró su disposición para el desarrollo de un 
plan de reconstrucción y rehabilitación. La misión estu-
vo compuesta por:

• La Directora para América Latina y Caribe.
• La Jefa de Departamento de Cooperación con 

Centroamérica, México y Caribe.
• El Jefe de la Unidad de Prevención y Evaluación 

de la Oficina de Acción Humanitaria.

El segundo viaje fue una visita oficial de la Secreta-
ria de Estado y de Cooperación Internacional y Presi-
denta de la AECID, durante el cual se ha suscrito un 
acuerdo con el Ministerio cubano para la Inversión 
Extranjera y la Colaboración Económica para el desa-
rrollo de un Plan de apoyo de España a las labores de 
recuperación de Cuba tras el paso de los huracanes 
Gustav e Ike, dotado de 24,5 millones de euros. La 
misión estuvo compuesta por:

• La Secretaria de Estado y de Cooperación Inter-
nacional y Presidenta de la AECID.

• El Director de la AECID.
• El Directora para América Latina y Caribe.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030074 y 184/031878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GP).

Respuesta:

El Gobierno español ha realizado las siguientes ope-
raciones durante la fase de emergencia del Huracán 
Gustav en Cuba:

1. Flete de envío humanitario (AN-12) a La Haba-
na con 15 Tm. de ayuda de emergencia, procedente del 

Centro Logístico de Panamá con el siguiente material 
humanitario:

• 1.008 kits higiénicos.
• 1.020 depósitos de agua plegables.
• 1.200 mosquiteras.
• 99 tiendas de campaña familiares 4X4.
• 1.000 tarpaulines (lonas de plástico para cobijo).
• 2 grupos electrógenos.

2. Flete de un segundo envío humanitario (B-727) 
a La Habana con 21 Tm. de ayuda de emergencia, pro-
cedente del Centro Logístico Humanitario en Panamá, 
con escala en Santo Domingo para recoger carga de 
ayuda alimentaria del Programa Mundial de Alimentos 
(PMA). El envío estaba compuesto del siguiente mate-
rial humanitario:

• 4 Tm. de material de la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), 
mantas, kits higiénicos, kits de cocina y lonas imper-
meables.

• 17 Tm. de alimentos (conservas de pescado) apor-
tados por el Programa Mundial de Alimentos.

3. Activación del fondo de emergencia con la 
Organización Panamericana de la Salud (OPS-OMS) 
por un valor de 25.000 $ para diagnosticar y atender las 
necesidades sanitarias en colaboración con el Ministe-
rio de la Salud Cubano.

4. Activación del Convenio AECID-CRE, por un 
valor de 200.000 €, en el marco del llamamiento que la 
Federación Internacional de la Cruz Roja y de la media 
Luna Roja (FICR) ha lanzado para apoyar las operacio-
nes humanitarias que la Cruz Roja Cubana está llevan-
do a cabo.

Además, el Gobierno español ha firmado con el 
Gobierno cubano un Plan de reconstrucción.

La totalidad del monto contemplado en el Plan de 
Reconstrucción está destinada a paliar los efectos de 
los devastadores huracanes de finales de agosto y prin-
cipios de septiembre. Las zonas que recibieron esa 
ayuda fueron las más afectadas: provincias del Oriente 
así como Pinar del Río y la Isla de la Juventud. Los 
principales sectores afectados son los beneficiarios de 
este Plan: vivienda (esencialmente apoyo a la auto-
reconstrucción), equipamientos sociales (reconstruc-
ción de escuelas, hospitales), sector agrícola (recupera-
ción de cultivos destruidos). Los instrumentos que 
contempla el Plan son variados: en un primer momen-
to, ayuda humanitaria y de post-emergencia (año2008); 
a partir de 2009: proyectos en el presupuesto bilateral 
de cooperación con Cuba (en el marco de la Comisión 
Mixta firmada en septiembre de 2007), proyectos de 
ONGs, proyectos de desarrollo presentados a través de 
la convocatoria abierta y permanente de la AECID, pro-
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yectos financiados a través de aportaciones españolas a 
fondos multilaterales.

En el marco de este Plan, la Oficina de Acción 
Humanitaria ha realizado las siguientes actuaciones:

1. Aportación al Programa Mundial de Alimentos 
de 1 millón de euros para financiación del Proyecto 
«Ayuda de emergencia a víctimas de los Huracanes 
Gustav e Ike en Cuba. EMOP Cuba 10786».

2. Subvención a través de la Convocatoria Abierta 
y Permanente de la AECID 2008, al Ministerio de la 
Inversión Extranjera y Cooperación (MINVEC). Pro-
yecto: Apoyo al desarrollo de proyectos comunitarios 
en zonas afectadas por el Huracán Gustav. Importe: 
300.000 €.

3. Libramientos de Fondos a la Oficina Técnica de 
Cooperación en La Habana de la AECID, por importe 
de 100.000 € para Equipamiento Brigadas de Construc-
ción compra de materiales.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Respuesta:

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción, manifiesta que desde la Embajada de España en 
Cuba se realizó un ofrecimiento de ayuda al Gobierno 
cubano.

El 3 de septiembre tuvo lugar una reunión, convoca-
da por el Ministerio de Inversión Extranjera (MIN-
VEC), que fue presidida por el Director General de 
Europa en el MINVEC, para detallar los daños causa-
dos por el huracán Gustav en Cuba y la necesidad de 
ayudas para normalizar la situación en las provincias 
occidentales afectadas. En esta reunión el Gobierno 
cubano aceptó la ayuda de emergencia ofrecida por 
España.

En relación con nuestro país el MINVEC ha agrade-
cido la ayuda ofrecida por la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) 
a través de una nota verbal.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030077

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GMx).

Respuesta:

En relación con la ayuda prestada por el Gobierno 
español a Cuba para contribuir a paliar los devastadores 
efectos del huracán, Gustav, se señala lo siguiente:

1. Flete de envío humanitario (AN-12) a La Haba-
na con 15 Tn de ayuda de emergencia, procedente del 
Centro Logístico de Panamá con el siguiente material 
humanitario:

— 1.008 kit higiénicos
— 1.020 depósitos de agua plegables
— 1.200 mosquiteras
— 99 tiendas de campaña familiares 4X4
— tarpaulines
— 2 grupos electrógenos

Coste operación: 150.000 €.
Partidas presupuestarias:

12.103.06.143A.496.02 (130.000 €)
12.103.06.143A.796.00 (20.000 €)

2. Flete de un segundo envío humanitario (B - 
727) a La Habana con 21Tn de ayuda de emergencia, 
procedente del Centro Logístico Humanitario en Pana-
má, con escala en Santo Domingo para recoger carga 
de ayuda alimentaria del Programa Mundial de Alimen-
tos (PMÁ). El envío estaba compuesto del siguiente 
material humanitario:

— 4 Tn de material de la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) 
(mantas, kits higiénicos, kits de cocina y lonas imper-
meables).

— 17 Tn de alimentos (conservas de pescado) apor-
tados por el Programa Mundial de Alimentos.

Coste operación: 90.000 €
Partida presupuestaria: 12J03.06.143A.496.02

3. Libramientos de Fondos a la Oficina Técnica de 
Cooperación en La Habana de la AECID, por importe 
de 100.000€ para Equipamiento Brigadas de Construc-
ción compra de materiales.

Partida presupuestaria: 12,1103.06.1143A.796.00

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/030089

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (Adif) informa de que el 
gasto en inversión en el año 2007 en la provincia de 
Almería asciende a la cantidad de 1,3 millones de € 
(incluido el gasto en inversión realizado en activos 
cuenta del Estado).

De acuerdo con el Anexo de inversiones reales por 
regiones y provincias de los Presupuesto de Explota-
ción y Capital aprobados por la Ley 51/2007 de 26 de 
diciembre, de los PGE para el año 2008, los proyectos 
para la Entidad Pública Adif en la provincia de Almería 
se detallan a continuación:

CÓD. DE 
PROY.

DENOMINACIÓN
PGE 2008 
(Miles €)

0002 Telecomunicaciones y Energía 6
0003 Estaciones de viajeros 72

0013
Inversiones en las Direcciones 
Generales Corporativas

10

2012 LAV Almería-Región de Murcia 107.000

Madrid, 26 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

En el mes de junio de 2008 comenzaron a tramitarse 
las primeras denuncias captadas por los cinemómetros 
por los que se interesa Su Señoría, a través del Centro 
Estatal de Tratamiento de Denuncias Automatizadas de 
León.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030107 y 184/030108

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

Las inversiones previstas con cargo el proyecto 2004 
16 03 3018 – Obras en Granada y correspondientes a la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil 
(ámbito Guardia Civil), recogidas en los Anexos de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual de los 
Presupuestos Generales del Estado para el periodo inte-
resado son las recogidas en el siguiente cuadro:

(Miles de euros)

Denominación
Ley
2008

Ley
2009

Proyección
2010

Proyección
2011

Proyección
2012

Obras en Granada 3.328,98 600,00 636,00 674,16 714,61

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Con fecha 10 de noviembre de 2008 se procedió a la 
permuta de titularidad entre la Administración del Esta-
do y la Administración Autonómica, de las carreteras 
N-260 y C-26 entre Olot y Ripoll.

Inmediatamente después y de acuerdo con la habili-
tación presupuestaria contenida en los PGE, la Direc-
ción General de Carreteras del Ministerio de Fomento 
autorizó la redacción de los dos estudios informativos 
con los que se analizará el tramo: uno de ellos desde 
Olot hasta el túnel de Collabós, y el otro hasta Ripoll, 
proponiendo además un trazado en variante de la carre-
tera N-152 hasta pasada esta localidad. En el primero 
de los estudios se analizará la problemática del actual 
paso por Olot.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En el tramo «Medinyà-Orriols» (con una longitud 
de 3,4 km.), se aprobó el proyecto de construcción 
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con fecha 28 de noviembre de 2008, procediéndose a 
la licitación de la obra. Se ha adjudicado el 20 de 
abril de 2009. Además, a fecha de febrero del presen-
te año, se estaban redactando los proyectos de cons-
trucción para los tramos: «Orriols-Garrigàs» y 
«Garrigàs-Pont de Molins» (con longitudes de 11,8 
km. y 14,9 km. respectivamente). Estos tres tramos 
coinciden sensiblemente con el tramo mencionado en 
la pregunta.

En los tramos «Orriols-Garrigàs» y «Garrigàs-Pont 
de Molins», una vez supervisados y aprobados los pro-
yectos de construcción, se procederá a la licitación de 
las obras.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El 11 de octubre de 2007 se emitió la Orden de Estu-
dio para la redacción del estudio informativo para la 
duplicación de la carretera N-260 entre Llanca y Figue-
res (autovía A-26). Adjudicado el contrato de asistencia 
técnica para su redacción el 4 de julio de 2008, el estu-
dio se encontraba, a fecha de febrero del presente año, 
en redacción.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que la convocatoria de subvenciones con 
cargo a la asignación económica del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas del año 2008, ha sido 
publicada en el BOE de 28 de mayo de 2009, Orden 
SAS/1352/2009, de 26 de mayo, por la que se estable-
cen las bases reguladoras y se convoca la concesión de 
subvenciones para la realización de programas de 
cooperación y voluntariado sociales con cargo a la asig-

nación tributaria del impuesto sobre la renta de las per-
sonas físicas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

La anterior carretera N-260 entre «Olot y Ripoll» ha 
pasado a ser de titularidad autonómica desde el 10 de 
noviembre de 2008.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030326

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, y Alegría Conti-
nente, María del Pilar (GS).

Respuesta:

Durante el curso 2007-2008 se concedieron 1.045 
ayudas compensatorias a alumnos que cursaban sus estu-
dios en centros ubicados en la provincia de Zaragoza.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030339

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El cerramiento con puerta y valla metálica de un 
camino que conducía a la cala de Saladeta en el término 
municipal de Sant Antoni de Portmany, en Ibiza, oca-
sionó que el servicio de vigilancia de costas de Balea-
res abriera boletín de denuncia por dichos hechos.
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Este camino aparece inventariado en el PIDU (Plan 
indicativo de usos de la costa) con la referencia A61, 
como un acceso a la costa, en este caso a cala Saladeta, 
cuya descripción es de una distancia de 1,50 km. de 
longitud con una calificación de inadecuado, sin asfal-
tar y con un ancho medio de 3m.

El camino discurre por una finca privada, ha perma-
necido abierto hasta que dicha finca fue adquirida por 
los actuales propietarios, los cuales procedieron a su 
cerramiento.

Con fecha 30 de junio de 2006 se inició expediente 
sancionador por cierre de acceso público en sus dos 
extremos a la playa de cala Saladeta, entre los hitos 
444-450, en un tramo de costa denominado Cala Sala-
da, del término municipal de Sant Antoni de Portmany. 
Los hechos se tipificaron como infracción grave según 
el artículo 91.2) de la Ley 22/1988, de 28 de julio, de 
Costas y se ordenó la paralización de la conducta delic-
tiva, en este caso el cerramiento.

En dicho expediente sancionador con referencia 
IB-4/12/06 ha recaído resolución al recurso de alzada en 
fecha 30 de septiembre de 2008, notificada al denuncia-
do el 6 de octubre, por la que se ratifica la resolución 
recurrida de fecha 21 de mayo de 2007, en la que se 
imponía una multa por importe de 1.803,04 euros con 
orden de restitución de las cosas y reposición de los 
terrenos en su estado anterior. Cabe decir que contra 
dicha resolución se puede interponer recurso contencio-
so administrativo ante el Tribunal Superior de Justicia en 
el plazo de dos meses desde la notificación de la misma.

Mientras tanto, y durante todo el procedimiento se han 
mantenido, en varias ocasiones, reuniones con los repre-
sentantes del denunciado, para llegar a una solución.

A todos los efectos, se indica que la situación actual, 
es la siguiente:

1. El camino con referencia A61 está abierto para 
los viandantes, según se comprueba de forma periódica 
por los servicios de vigilancia.

2. La propiedad ha comunicado que esta solución 
les parece razonable.

3. La propiedad manifiesta ante la Dirección 
General de Costas que se restrinja el acceso de vehícu-
los única y exclusivamente para la vigilancia y emer-
gencias, como habitualmente se viene realizando. 
Corresponde al propio Ayuntamiento dicho trámite,

4. Todas las partes (Ayuntamiento, Administración 
General del Estado, y la propiedad) opinan que el par-
king debe instalarse en zona anterior a la llegada de 
Cala Salada y Saladeta, a cuyos efectos se están reali-
zando contactos con el Ayuntamiento.

Dicha solución es consensuada y aceptada por todos 
y respeta el ordenamiento vigente.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030356

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 784 /l 984, de 22 de febrero (BOE 
de 24 de abril), sobre valoración definitiva, ampliación 
de medios adscritos a los servicios traspasados y adap-
tación de los transferidos en la fase preautonómica a la 
Comunidad Autónoma de las Illes Balears en materia 
de Sanidad, culmina el período de traspaso de compe-
tencias y dotaciones presupuestarias del entonces 
Ministerio de Sanidad y Consumo a dicha Comunidad 
Autónoma. De este modo, en el apartado B.3.1.a), del 
precitado Real Decreto se determinó la cuantía del 
coste efectivo de las inversiones para conservación, 
mejora y sustitución.

Por otro lado, el Real Decreto de 1478/2001, de 27 
de diciembre (BOE de 28 de diciembre), aprobó el 
Acuerdo de la Comisión Mixta prevista en la disposi-
ción transitoria primera del Estatuto de Autonomía de 
la Comunidad Autónoma de las Illes Balears, adoptado 
el día 26 de diciembre de 2001, por el que se traspasan 
a dicha Comunidad Autónoma las funciones y servicios 
del Instituto Nacional de Salud, así como los bienes, 
derechos y obligaciones, el personal y los créditos pre-
supuestarios adscritos a los mismos.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030404

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

Una vez examinado el Registro General del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
comunicamos que no se ha encontrado ningún escrito 
del Ayuntamiento de San Antoni relacionado con la 
presentación de propuestas o proyectos con objeto de 
ser incluidos en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2009.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/030421

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino señala que, relacionado con la presentación de 
propuestas o proyectos con objeto de su inclusión en 
los Presupuestos Generales del Estado 2009, no se ha 
encontrado ningún escrito del Ayuntamiento de Santa 
Eulalia (Ibiza).

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030502

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomás, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

El Observatorio de Precios de los Alimentos no ha 
realizado informes en el último año, sino que se trata de 
una plataforma para presentar diferentes estudios e 
informes realizados por instituciones públicas. En el 
año 2007 y 2008 se han realizado Plenos en los que se 
han presentado los siguientes trabajos:

Pleno de 15 de julio de 2008:

La publicación «agringo», sobre «Materias Primas 
Agrícolas: evolución reciente y perspectivas». En dicho 
documento resumen se abordaron:

1.—La evolución reciente de los mercados mundia-
les de materias primas.

2.—Las causas que explican la subida de precios.
3.—Las perspectivas a medio y largo plazo.

• Nuevas fichas del Observatorio sobre precios.

— Se están realizando unos estudios sobre la trans-
misión de precios en la cadena comercial, y están sien-
do realizados por el consorcio investigador CREDA-
UPC-1RTA.

— El índice de Calidad del Servicio de los estable-
cimientos de la distribución alimentaria en España. Se 
trata de un indicador independiente y novedoso, que 
mide una serie de características (instalaciones, entor-
no, atención al cliente, y otros) valoradas por el consu-

midor y que diferencia el posicionamiento de los dife-
rentes formatos comerciales.

— Oferta 2008 del Programa de Alta Formación 
para Gestores de Empresas de la Cadena Agroalimenta-
ria, el cual se inició en 2007 y actualmente se encuentra 
en su 2ª edición.

— Informe Semestral precios Origen-Mayorista-
Destino del Observatorio de Precios de los Alimentos 
(Enero-Junio 2008).

Pleno de 11 de diciembre de 2008:

— Estudio sobre «Niveles de Precios de la Distri-
bución Alimentaria y Droguería» Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio/MERCASA).

_ Se anuncian las iniciativas de Estudio sobre «índi-
ce de Calidad de Servicio» (Dirección General de Ali-
mentación-MAPA), Estudio «La distribución agroali-
mentaria y transformaciones estratégicas en la cadena 
de valor» y El Programa de Alta Formación para el sec-
tor agroalimentario.

— Estudio «¿Qué podemos aprender de los estu-
dios de transmisión de precios?. Una aplicación al sec-
tor lácteo en España (CREDA/UPC/IRTA)».

— Nuevas fichas de producto del Observatorio 
sobre precios.

— Informe del 1er. semestre 2007.
— Gráficos de evolución de precios 2007: carnes y 

huevos.
— Folleto informativo sobre el Pan y cereales.
— Ultimo Informe semanal de precios agrarios en ori-

gen (semana 48 del 26 de noviembre al 2 de diciembre).

Pleno de 26 de julio de 2007:

— Síntesis de las actividades realizadas desde el 
último Pleno, las cuales quedan recogidas en los 
siguientes tres apartados:

• Convocatorias de Grupos de Trabajo.
— Cítricos-Metodología Precios (14/01/07).
— Grupo de Pescados (21/06/07).

• Celebración de Seminarios:
— «Transmisión de Precios Origen-Destino. Casos 

prácticos: Tomate y Cordero» (21/03/07).
— «Coordinación Observatorios de Comunidades 

Autónomas: Canarias, La Rioja, Andalucía y Valencia» 
(22/05/07).

— «Análisis y Situación Actual del Marco Legal en 
la Formación de los Precios en la Cadena Alimenta-
ria»(15/06/07).

— Fichas de producto: Cítricos, Frutas de Pepita, 
Patata, Judía, Tomate y Pescados.

2.—El Observatorio de Precios de los Alimentos, 
tiene funciones de consulta, asesoramiento, informa-
ción y estudio en materia de precios de los alimentos. 
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Se trata de un instrumento metodológico y un foro de 
análisis que aporta conocimiento al proceso de forma-
ción de precios en la cadena agroalimentaria, con el fin 
de contribuir a la transparencia de los mercados. Los 
informes y estudios que se presentan en el Pleno son de 
tipo informativo.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030514

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomás, María Concepció (GC-
CiU).

Respuesta:

La Ministra de Sanidad y Política Social, el pasado 
día 21 de mayo, en su comparecencia en la Comisión 
de Sanidad y Consumo, del Congreso de los Diputados, 
informó que a lo largo del año 2009 está previsto reali-
zar un estudio sobre las necesidades de enfermería den-
tro del Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030621 a 184/030624

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cervera Soto, Santiago y Salvador Armendá-
riz, Carlos (GP).

Respuesta:

Con fecha 23 de julio de 2008, se interpuso recurso 
contencioso administrativo contra el Real Decreto 
175/2007, de 16 de octubre.

El proceso de diálogo entre las Administraciones 
educativas (General del Estado Autonómica del País 
Vasco), en relación con el texto del articulado del cita-
do Real Decreto, llevó a que, tras la primera reunión, se 
llegase al acuerdo de su modificación, para adaptarlo a 
la normativa básica

Se han recurrido los incumplimientos en los Anexos 
relativos a los objetivos, contenidos y criterios de evalua-
ción de algunas materias y cursos, sea por omisión o por 
modificación de la normativa básica contenida en las 
enseñanzas mínimas establecidas en los Reales Decretos 
1513/2006, de 7 de diciembre y 1631/2006, de 29 de 

diciembre, por los que se establecen las enseñanzas míni-
mas correspondientes a la Educación Primaria y Educa-
ción Secundaria Obligatoria, respectivamente, enseñan-
zas mínimas que deben cursar todos los alumnos en el 
territorio nacional para asegurar una formación común y 
garantizar la validez de los títulos, según determina el 
artículo 6 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, Ley 
Orgánica de Educación (LOE).

En efecto la LOE. en su artículo 6.2, establece que 
corresponde al Gobierno fijar las enseñanzas mínimas a 
las que se refiere la Disposición adicional primera, 
apartado 2, letra c) de la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de 
julio, Reguladora del Derecho a la Educación. Las 
enseñanzas mínimas son los aspectos básicos del currí-
culo, referidos a los objetivos, las competencias bási-
cas, los contenidos y los criterios de evaluación. La 
finalidad de las enseñanzas mínimas es asegurar una 
formación común a todos los alumnos y alumnas den-
tro del sistema educativo español y garantizar la validez 
de los títulos correspondientes, como indica el artículo 
6.2 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Edu-
cación. Dicha formación facilitará la continuidad, pro-
gresión y coherencia del aprendizaje, en caso de movi-
lidad geográfica del alumnado.

En consecuencia, el recurso pretende que se modifi-
quen determinados aspectos de los Anexos del currícu-
lo, es decir, la omisión de contenidos, objetivos y crite-
rios de evaluación en determinadas materias 
establecidos, con carácter básico, en los Anexos de los 
citados Reales Decretos.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Su grado de ejecución a fecha 1 de septiembre de 
2008, fecha solicitada por Su Señoría, fue del 24,49%.

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a la fecha solicitada, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se podrá deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/030907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Actuaciones en barrancos 
y riberas» se encontraba, a fecha de enero de 2009, en 
fase de estudios previos.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de septiembre de 2008, de 
la partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008, financiada con fondos de 
la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino fue el siguiente:

Proyecto de inversión «Otras actuaciones infraes-
tructura hidráulica Cuenca del Ebro»

Presupuesto vigente: 264.780301,43 €
Total pagado: 118.280.499,99 € 44,67%

Dispuesto 2008: 21.763.702,82 €
Pagado 2008: 10.940.049,69 € 50,27%

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030909

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Restitución en embalses 
de Aragón» se encontraba, a fecha de enero de 2009, en 
fase de estudios previos.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030910

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de las «Obras de Reposición 
del Canal Imperial de Aragón», a fecha 1 de septiembre 
de 2008, era el siguiente;

Ejercicio 2008

Programa 
Artículo

Denominación
Crédito
Inicial

Redistribución 
de Créditos

Crédito 
Definitivo

% 
Ejecución

452A-61
Obras de reposición en el Canal

Imperial de Aragón
63.700,00 –63.700,00 — —

La razón por la cual el grado de ejecución es el que 
se señala anteriormente, es porque se ha llevado a cabo 
una redistribución de créditos para financiar determina-
das obras derivadas de actuaciones especiales en Zara-
goza, Huesca y Navarra.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha de la pregunta, el grado de ejecución de la 
partida interesada, era el siguiente:
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Programa 
Artículo

Denominación
Ejercicio 2008

Crédito Inicial
Redistribución 

de Créditos
Crédito 

Definitivo
% Ejecución

452A-61
Mejora de regadíos en zona de Bardenas 
en Zaragoza

106.000,00 -106.000,00 — —

Redistribución de Créditos para financiar determinadas obras:

452A-61
Ejecución de obras derivadas de 
actuaciones especiales

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030918 y 184/031578

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007 la ejecución presupuestaria del 
proyecto de inversión «Restauración del Convento de 
San Francisco, Tarazona», ascendió a 283.920 €, con 
un crédito inicial de 154.000 €. En el ejercicio de 2008 
las obligaciones reconocidas sumaron 235.396 €, sobre 
un presupuesto inicial de 252.000 €.

Madrid, 23 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030924

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
financiada con fondos de la Dirección General del 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, fue el siguiente:

Proyecto de inversión «Riegos de Monegros II»

Presupuesto vigente. 838.252,32 €
Total pagado 797.248,05 € 95,11%
Dispuesto 2008 521.142,20 €
Pagado 2008 480.137,93 € 92,13%

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030925

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
y financiada con fondos de la Dirección General del 
Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, fue la siguiente:

Proyecto de inversión 1988 17006 005000 - «Riego 
de Monegros 1ª parte»

Presupuesto vigente.  838.252,32 €
Total pagado 797.248,05 € 95,11%
Dispuesto 2008 521.142,20 €
Pagado 2008 480.137,93 € 92,13%

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030926

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de septiembre de 2008, de 
la partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 financiada con fondos de la 
Dirección General del Agua fue el siguiente:

Proyecto de inversión «Obras Pacto del Agua-Yesa»

Presupuesto vigente: 168.034.357,61 €
Total pagado: 76.738.638,83 € 45,67%
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Dispuesto 2008: 16.777.243,07 €
Pagado 2008: 12.897.796,35 € 76,88%

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030927

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha de enero de 2009, el proyecto de inversión 
«Estudio técnico de mejoras de la ribera del río Jalón a 
su paso por el casco urbano en el término municipal de 
Calatayud», se encontraba en fase de estudio previo, 
por lo que no se han ejecutado actuaciones durante el 
ejercicio 2008.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que comprende el proyecto de 
inversión «Modernización de zonas regables del Canal 
de Los Monegros», se encontraban en fase de estudios 
previos, a fecha 12 de enero de 2009.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/030929

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 1 de septiembre de 2008, de 
la partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008, y financiada con fondos de 

la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, fue el siguiente:

Proyecto de inversión «Modernización zonas rega-
bles del Canal de las Bardenas»

Presupuesto vigente: 2.040.277,57 €
Total pagado: 1.289.454,93 € 63,20%
Dispuesto 2008: 1.543.712,31 €
Pagado 2008: 947.369,07 € 65,17%

Madrid, 11 de enero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

La compra de lámparas de bajo consumo se está rea-
lizando mediante Concurso público sujeto a lo que 
establece la Ley 30/2007, de Contratos del Sector 
Público, con la publicidad obligatoria en boletines ofi-
ciales, BOE y DOUE, y en la «web» del Instituto para 
la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), 
estando abierto a todas aquellas empresas que se quie-
ran presentar, españolas o extranjeras, de acuerdo con 
la legalidad vigente.

No ha habido una única convocatoria, sino que ya se 
han realizado tres procesos de compra:

• EXPERIENCIA PILOTO (500.000 bombillas de 
bajo consumo) EN ARAGÓN

Iniciada la entrega el 11 de febrero de 2009. Adqui-
sición de las lámparas a través de un

Convenio con la Asociación Española de Fabrican-
tes de Iluminación (ANFALUM), suministrando bom-
billas las principales empresas de la asociación.

• 1er CONCURSO PÚBLICO PARA LA COMPRA 
DE 6.000.000 DE BOMBILLAS DE BAJO CONSUMO.

Se cerró el 19 de enero el plazo de presentación de 
ofertas, y la apertura de plicas se realizó el 5 de febrero. 
Se ha resuelto la adjudicación provisional a la Sociedad 
Ibérica de Construcciones Eléctricas (SICE) en el Con-
sejo de Administración del IDAE de 24 de febrero. Infor-
mación en la página «web» del IDAE (www.idae.es).

• 2° CONCURSO PÚBLICO PARA LA ADQUI-
SICIÓN GENERAL DE BOMBILLAS DE BAJO 
CONSUMO

Mediante este Concurso (plazo abierto de presenta-
ción de ofertas hasta el 23 de marzo) se pretende com-
prar en firme 5.000.000 de lámparas, con pedidos adi-
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cionales de 1.000.000 de lámparas según necesidades, 
con plazos de entrega inferior a 4 semanas, hasta cubrir 
la entrega de 1 lámpara por hogar en 2009. Información 
de la convocatoria en www.idae.es

Madrid, 7 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031323

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Medio Natural y Política 
Forestal, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, ha ejecutado durante 2008, en el marco 
del Convenio de Restauración hidrológico-forestal 
establecido a tales efectos con la Junta de Castilla-
León, la repoblación de 80 Has. en la provincia de 
Ávila, lo cual supone la plantación de cerca de 100.000 
árboles.

Además, y dentro del Proyecto «Plantación de 45 
millones de árboles», se podrán plantar adicionalmente 
en el periodo 2009-2012 distintas especies arbóreas, 
afectando a bienes patrimoniales y a dominios gestio-
nados por las distintas Administraciones.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031329

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre, sobre desarro-
llo rural sostenible, con la creación del Consejo para el 
Medio Rural, la Comisión Interministerial para el 
Medio Rural y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo 
Rural, contribuirán a la elaboración consensuada de un 
Programa de Desarrollo Rural Sostenible. Este com-
prenderá un conjunto de actuaciones y medidas, con las 
que se pretende dar respuesta a las necesidades de desa-
rrollo del medio rural.

Dentro de dicho Programa, conforme a lo que esta-
blece la citada Ley, la Comunidad Autónoma de Casti-
lla y León deberá elaborar las Directrices Estratégicas 
Territoriales de Ordenación Rural y Planes por cada 
zona rural seleccionada, que recogerán las actuaciones 
que, en cada caso, se han de llevar a cabo en dichas 
zonas. Posteriormente, para la puesta en marcha de las 
actuaciones en las distintas Comunidades Autónomas, 
se firmarán los correspondientes convenios de colabo-
ración, que recogerán los planes y actuaciones a reali-
zar conjuntamente.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031332

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La cuestión que plantean Sus Señorías en su peti-
ción escrita, ha sido ampliamente respondida por el 
Secretario de Estado de Planificación y Relaciones Ins-
titucionales en la Comisión de Fomento celebrada el 10 
de diciembre de 2008, expediente 181/000945, que se 
acompaña como anexo.

ANEXO

PREVISIONES EN RELACIÓN A LA RED 
FERROVIARIA MADRID-ÁVILA, 

ÁVILA-SALAMANCA Y ÁVILA-VALLADOLID

El señor PRESIDENTE: Punto 2 del orden del día. 
Pregunta del Grupo Parlamentario Popular en relación 
con la red ferroviaria Madrid-Ávila, Ávila-Salamanca y 
Ávila-Valladolid. Para su formulación tiene la palabra 
su autor, el señor Acebes.

El señor ACEBES PANIAGUA: Señor secretario de 
Estado, mi provincia, la de Ávila, como usted segura-
mente conoce, tiene una ubicación geográfica en el 
centro de España, está muy próxima a Madrid y es un 
foco de atracción turística de primer orden por su 
extraordinario patrimonio histórico artístico. Esto hace 
que reúna todas las condiciones para ser una provincia 
que esté bien comunicada. Hoy me quiero referir a la 
comunicación por ferrocarril, porque si esto que dijo 
parece lo normal, parece de sentido común y reúne 
todos los requisitos para un buen desarrollo de las 
comunicaciones, no está ocurriendo esto en los últimos 
años. Hubo una resolución  del Gobierno socialista, 
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publicada en el Boletín Oficial del Estado el 20 de 
enero de 2007, que dejó sin efeto la encomienda para la 
construcción de la línea de alta velocidad, que tan 
importante era para Ávila y que se había aprobado el 30 
de enero de 2003. Igualmente se ha paralizado el pro-
yecto para incorporar Ávila a la red de cercanías de 
Madrid y también se han paralizado las inversiones 
necesarias para mejorarla línea convencional con el 
objeto de reducir tiempos y, en su caso, aumentar fre-
cuencias. Los usuarios —seguro que el ministerio ha 
tenido conocimieto de ello— se están quejado perma-
nentemente, y con razón, hasta el punto de que se ha 
creado una plataforma, porque cada vez son más las 
averías, porque la aquinaria, los TRD están obsoletos y 
se producen retrasos de manera permanente. La pre-
ocupación crece todavía más cuando empieza a presen-
ciarse cómo trenes de medio y largo recorrido ya no 
paran en Ávila Por tanto, lo que pretendo con esta pre-
gunta, señor secretario de Estado, es que nos dé espe-
ranza y solución, las dos cosas ¿Qué planes tiene el 
Ministerio? Lo pregunto no sólo, que también, por la 
comodidad de los usuarios de Ávila sino además por-
que en épocas como esta, en épocas de crisis, que se 
vean afectadas negativamente materias que pueden 
tener una gran potencialidad para generar riqueza y 
puestos de trabajo, como la del turismo cultural, por un 
defecto en las comunicacioens es una responsabilidad 
que nadie debería asumir y ponernos a trabajar en la 
dirección contraria. Por eso queremos conocer cuáles 
son los planes concretos y qué tiempos y qué inversio-
nes están previstas, que deberían incluir al menos la 
incorporación de Ávila a la alta velocidad, la amplia-
ción de la red de cercanías de Madrid a la provincia de 
Ávila —esto es básico—, la mejora de la red conven-
cional, como decía antes para poder reducir los tiem-
pos, el aumento de servicios, la adaptación de horarios 
a las necesidades de los usuarios y la modernización de 
las estaciones. Estos ejes básicos deberían estar inclui-
dos en ese plan, del que le solicito información para 
obtener los datos concretos que está manejando el 
ministerio para la provincia de Ávila en materia de 
ferrocarril.

El señor PRESIDENTE: Para responder a la pre-
gunta formulada tiene la palabra el señlor Morlán.

El señor SECRETARIO DE ESTADO DE PLANI-
FICACIÓN Y RELACIONES INSTITUCIONALES 
(Morlán Gracia): Señoría, sé que Ávila le preocupa, 
pero le aseguro que a mí también. En el sistema ferro-
viario español, el hecho de que se haya construido la 
línea de alta velocidad Madrid-Valladolid tal como ha 
sido construida —la empezaron ustedes y la hemos 
acabado nosotros; no tengo nada en contra porque nos 
ahorra muchas horas de tráfico y de recorrido hacia el 
norte de España, y eso es bueno y fundamental— hace 
que Ávila se quede en una situación algo distante y peor 
que hasta ahora, ya que Ávila ha sido un centro ferro-
viario y nos gustaría que lo siguiera siendo coo ha sido 
tradicionalmente. Desde esa perspectiva, efectivamen-

te, entre sus propuestas ustedes lanzaron una conexión 
de la línea de alta velocidad con Ávila, un ramal que iba 
a Ávila y otro que iba hacia Segovia. Nosotros entendi-
mos que llevar el tren de alta velocidad a Ávila en fondo 
de saco no era la fórmula mejor, porque al fin y al cabo 
la prestación de servicios no iba a ser la más correcta. 
Aquí hay diferencia de opiniones, como es lógico, y 
hay que respetarlas, pero nosotros pensamos que no 
podía ser así. Entendimos que tenía que producirse una 
conexión de Madrid con Ávila-Salamanca y Ávila-
Medina del Campo, que incluimos en el Plan estratégi-
co de infraestructuras y transportes como una línea en 
la que se posibilitara la circulació de tráficos de mer-
cancías y de tráficos de viajeros. Nosotros entendimos 
y entendemos —y en esa línea estamos trabajando— 
que las peculiaridades de la conexión de Madrid con 
Ávila, lo que supone atravesar la sierra de Guadarrama, 
hacían necesario analizar cuál erala mejor fórmula que 
teníamos que sacar adelante para mejorar el trazado, 
como pretendemos todos, de la línea de alta velocidad 
entre Madrid, Avila y Salamanca. En ese sentido, ini-
ciamos hace unos dieciocho o veinte meses un estudio 
funcional que tenía dos partes. En una de ellas avanza-
mos más —aunque era la más sencilla pero también la 
más urgente— y que era solucionar el aumento de capa-
cidad del tramo Las Matas-Villalba, porque es un punto 
donde, además de intentar mejorar y adecuarlo a la 
nueva línea de alta velocidad y altas prestaciones, tráfi-
co mixto de viajeros y mercancías, también nos permi-
tía mejorar los servicios de cercanías y de media distan-
cia —y ahora le hablaré de estos servicios de cercanías 
y media distancia— Ese estudio, que acabaremos den-
tro de tres o cuatro meses, nos va a decir de qué manera 
podemos conectar Villalba con Ávila. Porque entre 
Ávila y Salamanca el trazado es distinto, no tiene tantas 
dificultades orográficas, no tenemos tantos problemas 
ambientales y, por lo tanto, no parece que ofrezca 
muchas dificultades. Pero si es cierto que entre Villalba 
y Ávila hace falta ver cómo se atraviesa el Guadarrama 
y qué problemas ambientales se generan. Imagino que 
atravesar una sierra de estas características los va a 
generar, pero hasta que no esté el estudio o puedo avan-
zar sus conclusiones.

Nos hemos concentrado en el tramo entre Villalba y 
Las Matas porque hemos sacado el estudio informativo 
—creo que pronto saldrá a información pública— para 
cuadruplicar la vía y así tener dos tipos de ventajas: 
una, especializar el tráfico de mercancías, que va a 
seguir pasando por Ávila, ya que todo el tráfico de mer-
cancías que venga del norte y del noroeste seguirá 
pasando por Ávila para incorporarse a Madrid: y dos 
incrementar los servicios de cercanías. Eso nos permite 
liberar surcos dentro de la red y que haya más servicios 
de cercanías en la Comunidad de Madrid y de media 
distancia hacia Ávila, con independencia de que a lo 
largo de este año 2009 vayamos cambiando los trenes 
de media distancia conforme los vayamos recibiendo 
para que Ávila tenga un material rodante de mejores 
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características técnicas del que actualmente tiene. Con 
esta opció, los tráficos de cercanías, indudablemente, 
tendrán mejor tiempo y mejor calidad en la prestación, 
al igual que los de media distancia. ¿Qué sucede con 
las cercanías? No se trata de que pongamos la vía para 
cercanías de una manera o de otra. Se trata de que los 
servicios de cercanías puedan llegar a Ávila. A Guada-
lajara —y en alguna ocasión ya lo he comentado— los 
servicios de cercanías llegan porque hay un acuerdo 
entre el Consorcio de Transportes de Madrid y la Comu-
nidad Autónoma de Castilla-La Mancha por el que la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha abona la 
diferencia entre lo que plantea el Consorcio de Trans-
portes y los costes que suponen el transporte de cerca-
nías; y esto es lo que a nosotros nos gustaría que se 
produjera también. Es decir, nosotros tenemos los ser-
vicios de cercanías en el Consorcio de Transportes de 
Madrid Si el Consorcio de Transportes de Madrid lle-
gara a un acuerdo con la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla y León no habría ningún problema en que eso se 
produjera, pero todavía no se ha producido; no sé si se 
han iniciado o no conversaciones, pero de hecho no 
funcionan de esa manera, y los servicios de cercanías 
llegan hasta el límite de Madrid, y desde el límite de 
Madrid hasta Ávila son servicios de media distancia. 
Nosotros por supuesto que estamos dispuestos a mejo-
rar los servicios con Ávila. Por supuesto que estamos 
dispuestos a analizar las frecuencias y a hacer frente a 
las necesidades de movilidad que se están generando en 
Ávila para mejorar el tráfico entre Ávila y Madrid, por-
que, indudablemente —y al igual que ustedes—, tam-
bién nos preocupa que la situación de Ávila sea peor 
que la que puede haber en otras provincias.

El señor PRESIDENTE: En turno de réplica tiene la 
palabra el señor Acebes.

El señor ACEBES PANIAGUA: Le agradezco esta 
información, especialmente la referida a la alta veloci-
dad. Hacer dos túneles por el Guadarrama era muy 
complicado, y por eso la lógica era la solució que se 
había dado. Usted dice: tenemos otra. Bueno, pues 
entonces aparquemos la anterior. Pero yo creo que era 
precipitado aparcar la anterior sin tener una suplemen-
taria. Y ahora usted viene a decir algo que tenía toda la 
lógica: ¿cómo se puede conectar Ávila con Madrid, que 
es conectar con la red de alta velocidad? Pues a través 
del túnel que ya se hizo, por el que está circulando 
ahora el AVE. Yo creo que va a tener que ser por ahí. Si 
tienen otra solución u otro túnel, le agradecería mucho 
que me la dé, pero me parece que la conexión de la alta 
velocidad tiene que pasar por ahí.

Respecto al resto de las cuestiones, le agradezco sus 
explicaciones Me gustaría —siempre nos gusta a los 
que preguntamos, pero en este caso me parece que me 
asiste la razón— un poquito de concreción respecto a 
los tiempos y las inversiones que tiene previstas el 
Ministerio. Comprenda el desasosiego de la gente que 
ve que las máquinas y las vías cada vez son más viejas, 
más obsoletas, que además en medio y en largo recorri-

do cada vez paran menos trenes en Ávila. Por eso le 
decía que me gustaría que diese tranquilidad; pero para 
tranquilizar a los abulenses, para tranquilizar a la plata-
forma del ferrocarril hace falta, de una vez por toas, dar 
datos concretos de cuáles son los planes del Ministerio, 
en qué tiempos y con qué urgencia. Me parece que la 
competencia del Ministerio está en el medio y en el 
largo recorrido, pero también —ya que, como usted ha 
dicho, forma parte del consorcio— en cercanías. Creo 
que es el Ministerio el que debe tomar la iniciativa y 
luego pedir la colaboración de las administraciones que 
quiera, pero el Ministerio debe toar la iniciativa para 
extender las cercanías de Madrid hasta la provincia de 
Ávila. Por supuesto, el Ministerio tiene la competencia 
exclusiva en el medio y largo recorrido, y desde luego 
exclusivísima —si es que vale la palabra— para las 
inversiones en la renovación de la red y de la maquina-
ria de los trenes.

El señor PRESIDENTE: Para cerrar este debate 
tiene la palabra el señor Morlán.

El señor SECRETARIO DE ESTADO DE PLANI-
FICACIÓN Y RELACIONES INSTITUCIONALES 
(Morlán Gracia): Señor Acebes, la alta velocidad a 
Ávila, tal y como la hemos pensado nosotros, tal y 
como la hemos diseñado, pretendemos que no sea de 
fondo de saco. Los fondos de saco son malos, y lo digo 
por experiencia propia, porque de donde yo soy la esta-
ción está en un fondo de saco y los trenes de alta velo-
cidad no van más arriba. Y un ramal de uno de los ejes 
como el que va a Valladolid lo que hace es marginar a 
los servicios de alta velocidad. Un servicio de alta velo-
cidad puede tener importancia se se une Madrid-Ávila-
Salamanca, se va hacia Fuentes de Oñoro y se mete en 
Portugal, o bien puede ir a Medina del Campo y seguir 
hacia Galicia. Pero un servicio de alta velocidad que 
vaya a Ávila va a Ávila, no va a ningún otro sitio. Por 
ello creo que la opción que hemos planteado nosotros 
desde el Ministerio es acertada y correcta. Como todas 
las opciones, tiene sus pros y sus contras, como sucede 
con las que ustedes diseñaron. Pero nuestra voluntad, 
nuestra creencia y nuestra convicción es que hacer ese 
planteamiento significaba que la alta velocidad iba a 
llegar a Ávola con mayores garantías o de mejor mane-
ra que la que ustedes estaban diseñando, y por ello fui-
mos en esa dirección. Si estoy hablando ahora del estu-
dio informativo que hemos lanzado para cuadruplicar 
la vía entre Las Matas y Villalba es porque nos solucio-
na dos problemas y nos permite ir afrontando la alta 
velocidad. Lo digo porque hemos acabado el estudio y 
vamos a hacer la información pública pronto. La gente 
de la Comunidad de Madrid podrá decir si le gusta o no 
le gusta el trazado. Usted, que me imagino que conoce 
toda esta zona incluso mejor que yo, verá las dificulta-
des que va a haber al atravesar todo ese territorio hasta 
llegar a Villalba, y, como eslógico, veremos en qué con-
diciones sale la información púbica, qué características 
tiene y qué temas son los que se plantean. Eso habrá 
que analizarlo en su momento, cuando se produzca. 
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Indudablemente, eso nos permite tener una perspectiva 
futura de mejorar los servicios de cercanías, de media 
distancia y de mercancías bastante mejor que en estas 
condiciones, porque en estosmomentos hay trenes e 
Ávila que llegan a Villalba y tienen que parar porque la 
acumulación de trenes de mercancías o de cercanías 
impide que puedan encontrar algún surco, sobre todo si 
vienen con un poco de retraso.

Sé que estos días ha habido algunos problemas con 
los retrasos, que en lugar de ser de una hora y cuarto 
han sido de algo más, pero hay dos aspectos que hay 
que tener en encuenta: uno, que se está haciendo obras 
de modernización en algunos de los tramos o en algu-
nos puntos de la vía, y eso supone una cierta incidencia 
en el servicio; y dos, que como le decía antes —cuando 
llegan a Villalba coinciden con surcos de trenes de cer-
canías que en ese momento tienen una prioridad unos 
frente a otros y hasta que no pase el de cercanías no 
sigue el demedia distancia. Con estas actuaciones que 
estamos llevando a cabo espero que a medio plazo 
podamos tener solucioados los accesos a Madrid para 
servicios de cercanías fundamentales, en principio 
desde Ávila, y de media distancia, y una vez que defina-
mos, dentro de tres o cuatro meses, qué es lo que se 
puede hacer para pasar el Guadarrama, veamos qué tipo 
de prestaciones son las que se pueden llevar a cabo, que 
yo confío y deseo que sean las de alta velocidad sin 
ningún problema. La técnica actual permite esas posi-
bilidades y espero que no haya ninguna dificultad en 
que así sea. Respecto al mero servicio de cercanías co 
Ávila, solo he hablado con la Junta de Castilla y León 
en algunas ocasiones. Mi intención es mantener bueb-
nas relaciones con las comunidades, sean del color que 
sean, porque con la Junta de Castilla y León tenemos la 
integración en León, la integración en Valladolid, la 
integración en Palencia y algunas otras actuaciones que 
hacen necesaro que mantengamos buena sintonía para 
que las cosas vayan bien.En este caso, concreto le he 
planteado el tema de las cercanías de Ávila, pero parece 
que no les ha satisfecho mucho o no han entendido que 
fuera necesario conlos servicios que había. No obstan-
te, habría que ver si el consorcio de Madrid está dis-
puesto a analizar ese tema y plantearlo, porque no 
somos solo nosotros, el consorcio es metro, es tranvía, 
son autobuses, son una serie de instituciones madrile-
ñas, y al igual que se hizo con Castilla-La Mancha poría 
hacerse con Ávila si la Junta de Castilla y León quisiera 
hacerlo.

El señor PRESIDENTE: Señor Morlán, le agrade-
cemos su comparecencia en esta Comisión y su infor-
mación.

Ruego al señor subsecretario del Ministerio de 
Fomento que se incorpore a la Mesa.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031529

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

— Durante el año 2007 no existen obligaciones ni 
compromisos con cargo a la partida de gasto 
1999.17.38.4550 «A-24. Tramo: Daroca-Calatayud».

— Situación administrativa: Estudio informativo 
con DÍA formulada por resolución de 7/11/2007 (BOE 
29/11/2007).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031530

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007, las obligaciones recono-
cidas pertenecientes al proyecto de gasto 2000 17 38 
0450 «Red Arterial de Zaragoza. Adecuación Vía de la 
Hispanidad» ascendieron a 2.325.222,8 €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031531

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007, las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto «2000 17 38 4700 Acceso 
Norte a Zaragoza desde la N-II» ascendieron a 
14.453.762,7 €.

Situación administrativa: En servicio desde junio de 
2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/031532

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2001 17 38 0028 relati-
va a A-23. «Tramo: Paniza-Torrubia», ascendieron a 
18.626.330,67 €.

Situación administrativa: En servicio desde el 26 de 
julio de 2007.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

1840/31533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007, las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto «2002 17 38 0029 Tramo: 
L.P. Castellón-Sarrión» ascendieron a 10.478.986.

Situación administrativa: en servicio desde diciem-
bre de 2006.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario de 2007, las 
obligaciones reconocidas con cargo a la partida presu-
puestaria 2002 17 38 0030 «A-23 Tramo: Calamocha-
Romanos» ascendieron a 2.759.320,38 €.

La obra se puso en servicio el 21 de febrero de 2008.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031535

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2002 17 38 4091 relati-
va a A-68 «Tramo: Variante de Burgo de Ebro» ascen-
dieron a 1.866.669,74 €.

Situación administrativa; A fecha de febrero del pre-
sente año, la obra se encontraba en ejecución.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007, las obligaciones reconocidas 
respecto al proyecto de gasto 200.17.038.0036 relativa 
a A-24 Tramo: «Romanos-Mainar» fueron de 
9.598.150,67 €.

— Situación administrativa: El tramo se encuentra 
en servicio desde el 26 de julio de 2007.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031538

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP). 

Respuesta:

Durante el año 2007, las obligaciones reconocidas 
respecto al proyecto de gasto 2004.17.038 0537 «Cuar-
to Cinturón de Zaragoza. Ronda Este» fueron de 
47.010.090,5 €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/031539

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2004.17.038.0977 
ascendieron a 264.059,02 €.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto 2005 17 38 0579 relativa a 
«A-2 Tramo: Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto, Ronda 
Norte de Zaragoza» ascendieron a 16.956.173,58 €.

Situación administrativa: A fecha de febrero del pre-
sente año, la obra se encontraba en ejecución.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031541

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron compro-
misos ni obligaciones con cargo a la partida por la que 
se interesa Su Señoría.

Situación administrativa: Puesta en servicio el 5 de 
junio de 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2005 17 38 0601 «A-2 
Ronda Norte de Zaragoza. Tramo: Enlace con la Z-40-
Enlace de Malpica» ascendieron 532.246,63 €:

Situación administrativa: A fecha de febrero del pre-
sente año, la obra se encontraba en ejecución.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031543

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007 no se registraban obliga-
ciones reconocidas en el proyecto de gasto 2006 17 38 
4274 «A-68. Tramo: Duplicación Variantes de El Burgo 
de Ebro y Fuentes de Ebro».

En lo que se refiere a su situación administrativa, se 
señala que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino emitió la declaración de impacto 
ambiental (DÍA) el 8 de mayo de 2008. La referida DÍA 
fue publicada en el BOE de 30 de mayo de 2008. El 
estudio informativo se aprobó definitivamente el 22 de 
enero de 2009 (BOE. 07/02/2009).

De acuerdo con las habilitaciones presupuestarias 
contenidas en los Presupuestos Generales del Estado para 
2009, está previsto iniciar en le presente año la redacción 
de los correspondientes proyectos constructivos.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031544

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007 no se registran obligaciones ni 
compromisos con cargo a la partida 2006.17.38.4680 
«Caspe-Mequinenza».
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• Situación administrativa:

— Caspe-Barranco de Valmayor. Ensanche y mejo-
ra del Trazado: En servicio desde junio de 2008.

— Barranco de Valmayor-Mequinenza. Rehabilita-
ción del firme: En servicio desde diciembre de 2005.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031546

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2004 17 38 0978 «A-2. 
Tramo: Alfajarín-Fraga» ascendieron a 295.000 €.

Situación administrativa: Estudio informativo some-
tido a información pública.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007, las obligaciones recono-
cidas respecto al proyecto de gasto 2002.17.038.4092 
relativa a la A-68. «Variante de Fuentes de Ebro», son 
de 5.146.271,19 €.

— Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron obliga-
ciones ni compromisos con cargo a la «partida 
2005.17.38.3683 N-232.Variante de Azaila».

— Situación administrativa: Aprobación Definitiva 
del Estudio Informativo (07-05-07).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron obliga-
ciones ni compromisos reconocidos con cargo proyecto 
de gasto 2006 17 38 3707 relativa a la autovía de Pri-
mera Generación A-2 «Calatayud-Alfajarín».

— Situación administrativa: Concesión contratada.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031554

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron obligacio-
nes ni compromisos reconocidos con cargo proyecto de 
gasto 2007 17 038 3706 relativa a la «autovías de prime-
ra generación. A-2: LP Soria-Guadalajara-Calatayud».

— Situación administrativa: Concesión contratada.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031555

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).
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Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron obliga-
ciones ni compromisos reconocidos con cargo al pro-
yecto de gasto 2006 17 38 6907 relativa a la concesión 
«Calatayud-Alfajarín».

— Situación administrativa: Concesión contratada.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031556

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2007, las obligaciones reco-
nocidas con cargo al proyecto de gasto 2001 17 38 0945 
«Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón» ascendían 
a 16.376.592 €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031557

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2007 no se registraron obliga-
ciones ni compromisos reconocidos con cargo al pro-
yecto de gasto 2006.17.038.3706 relativa a la concesión 
Soria-Guadalajara-Calatayud.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031568

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
financiados con fondos de la Dirección General del 
Agua del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, es el siguiente:

Proyecto de inversión «Riegos de Monegros II»

Presupuesto vigente: 1.090.775,02 €
Total pagado: 1.090.775,02 € 100,00%
Presupuesto 2007: 913.000,00 €
Pagado 2007: 503.127,22 € 55,11%

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031569

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
financiada con fondos de la Dirección General del Agua 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, que el siguiente:

Proyecto de inversión «Riegos del Monegros 1.ª 
Parte»:

Presupuesto vigente: 7.123.920,92 €
Total pagado: 6.154.260,55 € 86,39 %
Presupuesto 2007: 4.450.000,00 €
Pagado 2007: 2.618.834,55 € 58,85 %

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031570

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
financiada con fondos de la Dirección General del 
Agua, fue la siguiente:
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Proyecto de inversión 1999 23005 002000 «Obras 
Pacto del Agua-Yesa»:

Presupuesto vigente: 167.631.243,20 €
Total pagado:  79.086.731,19 € 47,18%
Presupuesto 2007:  31.136.740,00 €
Pagado 2007:  12.476.563,90 € 40,07%

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031571

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Proyecto de inversión «Estudio técnico de mejo-
ras de la ribera del río Jalón a su paso por el casco urba-
no en el término municipal de Calatayud» se encontra-
ba, a fecha de enero del presente año, en fase de estudios 
previos y por tanto no se han ejecutado actuaciones.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031572

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Proyecto de inversión «Modernización Zonas 
Regables del Canal de los Monegros» se encontraba, a 
fecha de enero del presente año, en fase de estudios 
previos y por tanto no se han ejecutado actuaciones.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 

financiada con fondos de la Dirección General del 
Agua, fue el siguiente:

Proyecto de inversión 2006 23005 007200 «Moder-
nización zonas regables del Canal de las Bardenas»:

Presupuesto vigente: 2.040.277,57 €
Total pagado: 1.535.752,03 € 75,27%
Presupuesto 2007:   500.000,00 €
Pagado 2007:   342.085,86 € 68,42%

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031574

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Proyecto de inversión «Actuaciones en barrancos 
y riberas» se encontraba, a fecha de enero del presente 
año, en fase de estudios previos y por tanto no se han 
ejecutado actuaciones.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031575

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
financiada con fondos de la Dirección General del 
Agua, fue la siguiente:

Proyecto de inversión 1988 17006 080900 «Otras 
actuaciones Infraestructura Hidráulica Cuenca del 
Ebro»:

Presupuesto vigente: 316.470.759,48 €
Total pagado: 180.084.812,98 € 56,90%
Presupuesto 2007:  29.666.320,00 €
Pagado 2008:  24.389.409,16 € 82,21%

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/031576

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Proyecto de inversión 2007 23005 000900, «Res-
titución en embalses de Aragón» se encontraba, a fecha 
de enero del presente año, en fase de estudios previos y 
no se han ejecutado actuaciones.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031614

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El presupuesto relativo al abastecimiento de aguas a 
Zaragoza, año 2007, era de 8.150,00 miles de €; su 
inversión de 4.637,00 miles de € y su grado de ejecu-
ción del 56,90%.

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a fecha 1 de septiembre, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, que no dan una imagen 
fiel ni representativa de! cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, y que únicamente se puede deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031616

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto relativo al «abastecimiento Río Queiles 
desde el Val a Tarazona y otros», no tenía asignado cré-
dito alguno en los Presupuestos Generales del Estado 
del año 2007.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031618

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El presupuesto del año 2007 de la partida relativa al 
«Recrecimiento Embalse de Malvecino», en la provincia 
de Zaragoza, era de 258 miles de €; su inversión de 40,00 
miles de € y su grado de ejecución fue del 15,50%.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031619

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Su presupuesto era de 357 miles de €, y el importe 
que se reflejaba como inversión correspondía a la redac-
ción del proyecto de construcción de las obras.

A la vista de lo anterior, se procedió en la planifica-
ción a prever que en 2007 se realizase la redacción del 
proyecto. Con fecha 30 de mayo de 2007, se hizo públi-
co en el Boletín Oficial de Aragón (BOA núm. 64) el 
anuncio de la Dirección General de Desarrollo Rural de 
inicio de la información pública del «Anteproyecto de 
transformación en regadío en los TT.MM. de Azaila, 
Vinaceite, Almochuel y Belchite» y su Estudio de 
Impacto Ambiental.

En diciembre de 2007, la situación era que el Insti-
tuto Aragonés de Gestión Ambiental (INAGA) no había 
emitido la Declaración de Impacto Ambiental, por lo 
que resultó imposible la realización de parte alguna del 
proyecto.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031620

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El presupuesto del año 2007 de la partida relativa a 
«Abastecimientos Matarraña» en la provincia de Zara-
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goza, era de 367 miles de €; su inversión de 289 miles 
de € y su grado de ejecución fue del 78,75%.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031665 y 184/047806

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La Instrucción número 14/2005, de la Secretaría de 
Estado de Seguridad, sobre actuación en dependencias 
policiales en relación con mujeres extranjeras víctimas 
de violencia doméstica o de género en situación admi-
nistrativa irregular, establece las pautas a las que deberá 
ajustarse la actuación policial cuando mujeres extranje-
ras, víctimas de malos tratos, comparezcan en las 
dependencias policiales a denunciar agresiones por 
razones de violencia doméstica o de género.

Dicha Instrucción persigue compatibilizar la pre-
sentación denuncias y la obtención de la protección que 
ofrece nuestro ordenamiento jurídico a las víctimas de 
violencia de género, con la aplicación de las normas 
reguladoras de los derechos y deberes de los extranje-
ros en España, priorizando la protección de la víctima 
de malos tratos sobre la materialización de las sancio-
nes que pudieran recaer sobre ella por su situación jurí-
dica en España, aunque sin menoscabo de éstas.

Asimismo, la Instrucción dio respuesta a diferentes 
quejas efectuadas por el Defensor del Pueblo y algunas 
organizaciones no gubernamentales, en las que se 
denunciaba la desprotección real en que se encontraban 
estas mujeres, a pesar de la ley integral, como conse-
cuencia de la aplicación de la normativa de extranjería 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por último señalar que no es posible determinar la 
existencia y número de expulsiones con anterioridad a 
la entrada en vigor de la citada Instrucción, ya que el 
Programa Estadístico de Seguridad no recoge informa-
ción sobre la situación administrativa de las víctimas, 
pero del seguimiento de la aplicación de la Instrucción 
se desprende que no se ha expulsado a mujer alguna 
tras haber denunciado malos tratos.

Del seguimiento de la aplicación de la citada Ins-
trucción se desprende que, desde su entrada en vigor, 
hasta marzo de este año, no se ha expulsado a mujer 
alguna que figure como denunciante de malos tratos.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución a fecha 1 de septiembre de 
2008, de la partida relativa a la «Modernización Canal 
Imperial de Aragón», en la provincia de Zaragoza, era 
del 37,82 %.

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a fecha 1 de septiembre, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se puede deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución a fecha 1 de septiembre de 
2008, de la partida relativa al «Recrecimiento Embalse 
de Malvecino» en la provincia de Zaragoza, era del 
13,94%.

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a fecha 1 de septiembre, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se puede determi-
nar a la finalización y cierre contable del ejercicio pre-
supuestario.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha 1 de septiembre de 2008, la obra relativa a 
«Elevaciones Ebro (Zaragoza-Fayón) no se había ini-
ciado, siendo 0 su grado de ejecución.
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No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a fecha 1 de septiembre, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se puede deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En la partida interesada por Su Señoría, de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2008, se presu-
puestaron 10.000 €, y la inversión fue de 11.214 €, 
todos ellos del reparto del coste de personal.

Por su parte, en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 se presupuestaron 5.235.000 €, y se 
llevan invertidos 5.172 € en la validación de la calidad 
de redacción del proyecto. Proyecto que aún se encuen-
tra en trámite de aprobación.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031723

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

No se esperan repercusiones desfavorables para el 
sector de cítricos, independientemente del tratamiento 
que se conceda a este sector en la negociación de la 
Unión Europea con Marruecos para la creación de una 
zona de libre comercio, tal como está previsto para el 
año 2012, en aplicación del proceso de Barcelona.

Por una parte, Marruecos tiene una capacidad de 
exportación a la UE limitada, como lo demuestra el 
hecho de que las importaciones en territorio comunita-
rio, procedentes de este país no alcanzan ni siquiera las 
concesiones de que disponen al amparo de los acuerdos 
vigentes, tanto en naranja como en clementina.

Por otra parte, hay que señalar que, en la oferta de la 
UE se mantiene el precio de entrada de la clementina y 

sus contingentes, lo que supone una garantía de la pro-
tección del mercado comunitario, y español en particu-
lar, dado que España es el principal productor.

El Gobierno español ha trasmitido a la Comisión 
Europea, que es competente en llevar a cabo las nego-
ciaciones, la sensibilidad que los cítricos tienen con 
carácter general para España, en cualquier negociación, 
sea a nivel bilateral o multilateral.

En este sentido, y en la negociación concreta con 
Marruecos, se ha defendido que se contemplen las 
mínimas concesiones posibles en el caso de los cítricos, 
en coherencia con la defensa de este sector con carácter 
general, aunque las repercusiones como se ha dicho 
sean mínimas.

Las negociaciones con Marruecos se están llevando 
a cabo muy lentamente debido, fundamentalmente, a la 
posición que está manteniendo dicho país, tanto en 
cuanto a peticiones en el sector agrícola como a protec-
ciones que desea mantener en otros sectores.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/031877

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

El Gobierno de España ha estado informado, desde 
el primer momento, a través de las comunicaciones 
enviadas de la Embajada de España en Cuba y de la 
Oficina Técnica de Cooperación en Cuba. Además se 
han realizado dos viajes:

El primer viaje tuvo como objetivo estudiar con las 
autoridades cubanas una posible colaboración en las 
tareas de reconstrucción de las áreas dañadas por los 
huracanes Ike y Gustav, además la Agencia Española 
de Cooperación Internacional para el Desarrollo 
(AECID) mostró su disposición para el desarrollo de un 
plan de reconstrucción y rehabilitación. La misión estu-
vo compuesta por:

• La Directora para América Latina y Caribe.
• La Jefa de Departamento de Cooperación con 

Centroamérica, México y Caribe.
• El Jefe de la Unidad de Prevención y Evaluación 

de la Oficina de Acción Humanitaria.

El segundo viaje fue una visita oficial de la Secreta-
ria de Estado y de Cooperación Internacional y Presi-
denta de la AECID, durante el cual se ha suscrito un 
acuerdo con el Ministerio cubano para la Inversión 
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Extranjera y la Colaboración Económica para la puesta 
en marcha de un Plan de apoyo de España a las labores 
de recuperación de Cuba tras el paso de los huracanes 
Gustav e Ike, dotado de 24,5 millones de euros. La 
misión estuvo compuesta por:

• La Secretaria de Estado y de Cooperación Inter-
nacional y Presidenta de la AECID.

• El Director de la AECID.
• La Directora para América Latina y Caribe.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032011

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Desde enero a diciembre del año 2008, en el Centro 
Penitenciario de Botafuegos se impartieron 10 cursos 
de formación para el empleo, dirigidos a internos, cofi-
nanciados por el Organismo Autónomo Trabajo Peni-
tenciario y Formación para el Empleo y el Fondo Social 
Europeo dentro del Programa de Lucha contra la Dis-
criminación, por un importe de 163.479,10 €.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032012 a 184/032019

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el Centro Penitenciario de Botafuegos de Algeci-
ras, el número de cursos de formación para el empleo 
dirigidos a internos, cofinanciados por el Organismo 
Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación para el 
Empleo y el Fondo Social Europeo dentro del Progra-
ma de Lucha contra la Discriminación, fue de 18 en 
2004; 15 en 2005; 13 en 2006 y 12 en 2007.

A su vez, los títulos de cursos de formación para el 
empleo expedido fueron: 209 en 2004; 169 en 2005; 
112 en 2006 y 159 en 2007.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032036

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bernabéu Pastor, José Guillermo (GS).

Respuesta:

En la reunión de 16 de mayo de 2008 el Consejo de 
Ministros aprobó los criterios de distribución y la dis-
tribución resultante del crédito de 46,701.000 euros 
para la aplicación del Plan (Programa de Retuerzo, 
Orientación y Apoyo) PROA en las diferentes Comuni-
dades Autónomas. De acuerdo con ello, el Ministerio 
de Educación destina la cantidad de 4.481.345 euros al 
desarrollo de dicho Plan en la Comunidad Valenciana, 
mediante la suscripción del correspondiente convenio 
de colaboración para la aplicación del Plan, tal como se 
establece en dicho Acuerdo.

Esta cantidad permite la aplicación del Programa de 
Acompañamiento escolar en 62 centros de Educación 
Primaria durante los dos últimos trimestres del curso 
2007-2008 y en 63 durante el primer trimestre del curso 
2008-2009; y en 39 centros de Educación Secundaria 
durante los dos últimos trimestres del curso 2007-2008 y 
en 56 durante el primer trimestre del curso 2008-2009. 
Asimismo hace posible la aplicación del Programa de 
Apoyo y Refuerzo en 67 centros de Educación Secunda-
ria durante los dos últimos trimestres del curso 2007-2008 
y en 79 durante el primer trimestre del curso 2008-2009.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032044

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción y Alegría Conti-
nente, María Pilar (GS).

Respuesta:

En 2008 y en la provincia de Zaragoza, la Agrupa-
ción de Tráfico de la Guardia Civil realizó 9 campañas 
de vigilancia o control del Tráfico, en las que se contro-
laron 153.907 vehículos y se formularon 974 denuncias.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción y Alegría Conti-
nente, María Pilar (GS).
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Respuesta:

Los recursos humanos de la Guardia Civil disponi-
bles en la provincia de Zaragoza, a 31 de diciembre del 
periodo 2000/2008, fueron los siguientes:

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
1.349 1.430 1.353 1.342 1.338 1.344 1.351 1.381 1.380

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032050

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alegría Continente, María Pilar, y Sanz 
Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado disponibles en la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a 31 de diciembre del periodo 
2000/2008, fueron los siguientes:

ARAGÓN 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008

Huesca
G. CIVIL 973 967 945 942 947 947 982 1.018 949
CNP 154 149 147 157 171 195 224 250 251

Teruel
G. CIVIL 645 620 630 609 623 642 639 654 579
CNP 77 79 77 75 89 104 103 122 118

Zaragoza
G. CIVIL 1.349 1.430 1.353 1.342 1.338 1.344 1.351 1.381 1.380
CNP 1.019 1.054 1.032 1.044 1.110 1.204 1.233 1.376 1.484

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032132

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Por lo que respecta al ámbito de actuación de la 
Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, 
se informa que las actuaciones y medidas desarrolladas 
durante el pasado año en relación con las mujeres ado-
lescentes, están descritas en el informe «Evaluación de 
la aplicación de la Ley Orgánica de 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género», elaborado por la Delegación.

La línea de actuación de esta Delegación para el año 
2008, en la materia, estaba en concordancia con lo esta-
blecido en el Plan Nacional de Sensibilización y Pre-
vención de la Violencia de Género 2007-2008 y en el 
Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adolescencia 
2006-2009.

Concretamente pueden destacarse dos actuaciones:

• Proyecto «Cine para ser la voz de quienes callan, 
– Es +, contra la violencia sobre la mujer: educación», 
que utiliza el cine como herramienta de sensibilización 

y prevención de la violencia sobre la mujer y está diri-
gido a los alumnos de ESO, Bachillerato, Formación 
Profesional, Artes Plásticas y Diseño de Grado Medio.

• Actos conmemorativos del día internacional con-
tra la violencia de género, que tienen como público pre-
ferente a los y las jóvenes.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032140

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de 
Medidas de Protección Integral contra la violencia de 
género aborda, desde una perspectiva integral y multi-
disciplinar, aspectos preventivos, educativos, sociales, 
asistenciales y de atención posterior a las víctimas, así 
como de respuesta punitiva ante la violencia de género. 
En este sentido, la Ley Integral subraya la prioridad de 
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la incorporación de menores al concepto de víctima 
desde su Exposición de Motivos: «Las situaciones de 
violencia sobre la mujer afectan también a los menores 
que se encuentran dentro del entorno familiar, víctimas 
directas o indirectas de esta violencia. La Ley contem-
pla también su protección no sólo para la tutela de los 
derechos de los menores, sino para garantizar de forma 
efectiva las medidas de protección adoptadas respecto 
de la mujer».

Las actuaciones y medidas desarrolladas durante 
2008 en relación con los menores víctimas de la violen-
cia de género, están descritas en el informe «Evalua-
ción de la aplicación de la Ley Orgánica de 1/2004, de 
28 de diciembre, de Medidas de Protección Integral 
contra la Violencia de Género», elaborado por la Dele-
gación del Gobierno para la Violencia de Género, des-
tacando por su importancia la reformulación de los 
principios y valores del sistema educativo, la obligato-
riedad de la escolarización inmediata en caso de violen-
cia de género, la adaptación de los materiales educati-
vos, el desarrollo de la formación permanente del 
profesorado, el derecho de los menores a la asistencia 
social integral establecida en la Ley, a cuyo efecto los 
servicios sociales deberán tener personal específica-
mente formado para atender a los menores, la inclusión 
de las y los menores a cargo de una mujer víctima de 
violencia de género en las reformas del Código Penal 
previstas en la citada ley.

La línea de actuación de la citada Delegación, en 
esta materia, está en concordancia con lo establecido en 
el Plan Estratégico Nacional de Infancia y Adolescen-
cia 2006-2009, donde se establecen los compromisos 
de:

• Impulsar medidas para la detección precoz de 
situaciones de violencia de género en el entorno fami-
liar de las niñas y los niños.

• Promover estudios acerca del impacto de la vio-
lencia de género en el entorno familiar en niñas, niños y 
adolescentes.

Se señala finalmente que en la Declaración con 
motivo del Día Internacional contra la Violencia de 
Género, del Consejo de Ministros del 21 de noviembre 
de 2008, se establece lo siguiente:

• Necesidad de actuar sobre las consecuencias de la 
violencia y sobre los menores que viven expuestos a la 
violencia que se ejerce en el hogar donde conviven. 
Para ello, se debe adoptar una perspectiva global que 
conduzca a la valoración integral de la violencia de 
género en la que se incluya el estudio sistemático de los 
menores, como parte de la valoración de los casos de 
violencia de género por medio de un protocolo de valo-
ración y actuación especializada con menores que viven 
en entornos familiares donde existe violencia de géne-
ro, para ser desarrollado en colaboración con las Comu-
nidades Autónomas.

• Promoción, en colaboración con las Comunidades 
Autónomas, de Planes para la Convivencia en Igualdad 
en las comunidades educativas, proponiendo una «Red 
de Centros por la Convivencia», en la que puedan inte-
grarse todos los centros educativos que pongan en mar-
cha dichos planes, cuyo desarrollo les permitirá ser 
reconocidos con una distinción en la promoción de la 
igualdad.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032155, 184/032160, 184/032162 y 184/032166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con las cuestiones interesadas por S.S., se 
acompaña un anexo relativo al número de mujeres vícti-
mas de malos tratos en el ámbito familiar en el periodo 
2000/2008, con desglose según su nacionalidad.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS E 
INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO NACIONAL 
DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Indicador: 1
Delitos contra la Vida, la Integridad 

y la Libertad de las Personas

Mujeres víctimas de
malos tratos en el ámbito 

familiar

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/032159

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A fecha de octubre de 2008 y según los datos obran-
tes en el «Sistema de Seguimiento Integral de los casos 
de Violencia de Género» del Ministerio del Interior, el 
número de mujeres con protección policial, desglosado 
por provincias, fue el siguiente:

Provincia Victimas protegidas*
Madrid 4.841
Valencia 1.821
Alicante/Alacant 1.648
Murcia 1.121
Málaga 1.319
Balears (Illes) 963
Sevilla 1.001
Palmas (Las) 1.257
Cádiz 1.033
Santa Cruz de Tenerife 914
Almería 618
Granada 710
Asturias 819
Zaragoza 727
Coruña (A) 545
Pontevedra 465
Tarragona 463
Jaén 376
Castellón/Castello 372
Toledo 224
Córdoba 444
Cantabria 389
Badajoz 330
Ciudad Real 280
Huelva 369
Albacete 196
León 266
Navarra 148
Valladolid 145
Burgos 171
Guadalajara 142
Lugo 139
Cáceres 174
Ourense 175
Rioja (La) 143
Salamanca 77

Provincia Victimas protegidas*
Cuenca 112
Huesca 73
Melilla 128
Ceuta 106
Zamora 54
Palencia 56
Ávila 56
Segovia 67
Soria 47
Teruel 42
Barcelona 34
Vizcaya 21
Álava 13
Lleida 6
Girona 6
Guipúzcoa 8
TOTALES: 25.654

*  Las cifras se refieren a víctimas con los siguientes niveles 
de riesgo apreciado: bajo, medio, alto y extremo.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032529 y 184/032530

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

No se ha producido ninguna modificación respecto 
de la autorización para comercializar en la U.E. mez-
clas de aceite de oliva con otros aceites. La comerciali-
zación de estas mezclas de aceite de oliva con otros 
aceites vegetales ya estaba permitida en la U.E. desde 
el 1 de noviembre de 2003 [R(CE) 1019/2002 actual-
mente vigente sobre normas de comercialización del 
aceite de oliva].

El Proyecto de Reglamento de la Comisión por el 
que se modifica el Reglamento de la Comisión (CE) n° 
1019/2002, sobre las normas de comercialización del 
aceite de oliva, todavía no es definitivo. No hubo oposi-
ción expresa sobre el fondo de sus contenidos por parte 
de ninguno de los países miembros en la reunión del 
Comité de Gestión celebrada el pasado 17 de septiem-
bre de 2008, donde se acordó su remisión a la Organi-
zación Mundial de Comercio (OMC), como paso pre-
vio a la votación del texto definitivo.

El nuevo texto añade un párrafo, en el artículo 6, 
relativo a las mezclas de aceite de oliva y otros aceites 
vegetales.
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En dicho párrafo, se establece expresamente la posi-
bilidad de que los Estados miembros puedan prohibir la 
producción en su territorio de mezclas de aceites de 
oliva y otros aceites vegetales para su comercialización 
en el mercado nacional (este es el caso de España). 
Aunque no se puede prohibir la comercialización, en el 
mercado nacional, de las mezclas que vengan de otros 
países, se permite, no obstante, que en España se pro-
duzcan mezclas para su comercialización en otro Esta-
do miembro o en un país tercero.

Este nuevo párrafo añadido coincide con el conteni-
do de la nota interpretativa que, sobre este asunto, ela-
boró la Comisión para la aplicación del Reglamento 
1019/2002 actualmente vigente, pero con la ventaja 
sobre ésta de que forma parte de un texto legal en lugar 
de una nota interpretativa que, lógicamente, tiene menor 
fuerza y está sujeta a otras posibles interpretaciones.

Por tanto, el cambio del texto mejora y clarifica la 
redacción del Reglamento vigente, pero no modifica la 
situación actual, de manera que no habrá cambios a 
partir del 1 de julio de 2009 con respecto a la comercia-
lización de mezclas de aceite de oliva con otros aceites 
vegetales en el territorio de la UE, y, por tanto, no se 
derivarán perjuicios al sector olivarero español por la 
publicación del texto del nuevo Reglamento, que con-
templa cambios en el etiquetado de los aceites de oliva 
que favorecerán la transparencia y competitividad del 
conjunto del sector.

Consecuentemente con lo anterior, el nuevo Regla-
mento supone un claro respaldo jurídico a la prohibi-
ción vigente que contempla la actual Reglamentación 
Técnico Sanitaria española sobre aceites comestibles. 
Hasta la fecha, en condiciones similares a las que prevé 
el nuevo Reglamento, la comercialización de mezclas 
de aceite de oliva con otros aceites no se ha llevado a 
cabo, no existiendo elementos objetivos que indiquen 
que la situación pueda cambiar a corto plazo.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

Al margen de los Anteproyectos de Ley que el 
Ministerio de Igualdad tiene en fase de elaboración, se 
informa seguidamente de la actividad desarrollada por 
el Ministerio en el último semestre de 2008.

— El Informe de evaluación de la aplicación de la 
Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembres de medidas 

de protección integral contra la violencia de género, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros y remi-
tido al Congreso de los Diputados.

— La participación, a través de las observaciones 
formuladas en el seno de la Comisión de Secretarios 
de Estado y Subsecretarios, en la redacción de los tex-
tos finales del Anteproyecto de Ley Orgánica, por el 
que se modifica la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de 
noviembre, del Código Penal; y del Anteproyecto de 
Ley reguladora del derecho de asilo y de la protección 
subsidiaria.

— El Programa de inserción sociolaboral para 
mujeres víctimas de violencia de género aprobado por 
el Gobierno el 21 de noviembre de 2008, mediante Real 
Decreto.

— Las medidas para el desarrollo de los dispositi-
vos electrónicos de detección de proximidad de agre-
sores por violencia de género, a los que se refiere el 
artículo 64.3 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de medidas de protección integral relativa a 
la violencia de género, aprobadas por Acuerdo del 
Consejo de Ministros de 21 de noviembre de 2008.

— El Plan Integral de lucha contra la trata de seres 
humanos con fines de explotación sexual aprobado por 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 12 de diciembre 
de 2008.

— La participación en el Plan de Derechos Huma-
nos aprobado por el Consejo de Ministros de 12 de 
diciembre de 2008, entre cuyas medidas se destacan las 
referidas a la igualdad y a la lucha contra la discrimina-
ción y el racismo.

— El Plan integral de atención y prevención de la 
violencia de género en población extranjera inmigrante 
2009-2012 aprobado por Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 9 de enero de 2009.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/032542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Los recursos humanos de la Guardia Civil disponi-
bles en el Principado de Asturias, a 31 de diciembre de 
2007, ascendían a 1.989 efectivos.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/033150

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez Sebastián (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, los datos correspon-
dientes al proyecto de gasto 2001.17.038.0955 «Actua-
ciones de Seguridad Vial en Castilla y León», fueron 
los siguientes:

— Compromisos: 19.932.075,64 €.
— Obligaciones reconocidas: 17.631.354,99 €.

El citado proyecto de gasto responde a las diversas 
actuaciones que se tramitan de seguridad vial de la 
Comunidad de Castilla y León e incluye numerosos 
expedientes con distintos grados de tramitación.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033155 

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Durante el tercer trimestre de 2008, los datos corres-
pondientes al proyecto de gasto 1986.17.004.0955 

«Actuaciones de Conservación y Explotación», para la 
provincia de Ávila, eran los siguientes:

Compromisos  185.920,23 €
Obligaciones reconocidas 3.811.388,70 €

El citado proyecto de gasto corresponde a diversas 
actuaciones de conservación y explotación en la pro-
vincia de Ávila con distintos grados de tramitación.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Tratamiento aguas resi-
duales urbanas», en la provincia de Ávila, tiene un pre-
supuesto vigente de 23.490.082,72 €, y se han pagado 
11.601.697,32 €. Los créditos comprometidos durante 
el ejercicio 2008 ascendieron a un importe de 
6.847.934,236 y las obligaciones reconocidas hasta el 
tercer trimestre a 1.239.002,52 €.

Se adjunta en anexo listado de certificaciones conta-
bilizadas del proyecto durante el ejercicio 2008, hasta 
el tercer trimestre, en la provincia de Ávila.

ANEXO

CERTIFICACIONES 2008

Pliego de bases para la contratación de la asistencia técnica 
para el control y vigilancia durante la ejecución de las obras 
del proyecto de depuración de los vertidos procedentes de 
varios pueblos de la junta de Castilla y León en la provincia 
de Ávila TTMM Burgohondo, Navaluenga, San Juan de la 
Nava, El Barraco, Cebreros, El Tiemblo y Hoyo de Pinares 
(Ávila)

Nº 
Certificación

Mes Importe total
Fecha 

elaboración

305-0186/0611 (C028) 28 1 10.832,00 31.01.2008
305-0188/0611 (C029) 29 2 9.548,91 29.02.2008
305-0188/0611 (C030) 30 3 5.404,96 31.03.2008
305-0188/0611 (C031) 31 4 5.404,95 30.04.2008
305-0188/0611 (C032) 32 5 5.404,96 30.05.2008
305-0188/0611 (C033) 33 6 5.404,95 30.06.2008
305-0188/0611 (C034) 34 7 5.400,82 31.07.2008
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Pliego de bases para la contratación de la asistencia técnica 
para el control y vigilancia durante la ejecución de las obras 
del proyecto de depuración de los vertidos procedentes de 
varios pueblos de la junta de Castilla y León en la provincia 
de Ávila TTMM Burgohondo, Navaluenga, San Juan de la 
Nava, El Barraco, Cebreros, El Tiemblo y Hoyo de Pinares 
(Ávila)

Nº 
Certificación

Mes Importe total
Fecha 

elaboración

305-0188/0611 (C035) 35 8 5.407,03 29.08.2008
305-0188/0611 (C036) 36 9 5.438,08 30.09.2008

Total: 58.246,66

Proyecto de construcción de depuración de vertidos en 
Burgohondo, Navaluenga, San Juan de la Nava, El Barranco, 
Obreros, El Tiemblo y Hoyo de Pinares (Ávila)

Nº 
Certificación

Mes Importe total
Fecha 

elaboración

305-0188/2111 (C026) 26 1 12.364,24 31.01.2008
305-0188/2111 (C027) 27 2 36.335,76 29.02.2008
305-0188/2111 (C028) 28 3 33.879,59 31.03.2008
305-0188/2111 (C029) 29 4 71.022,00 30.04.2008
305-0188/2111 (C030) 30 5 157.145,81 30.05.2008
305-0188/2111 (C031) 31 6 185.132,33 30.06.2007
305-0188/2111 (C032) 32 7 173.003,71 31.07.2008
305-0188/2111 (C033) 33 8 145.388,98 29.08.2008
305-0188/2111( C034) 34 9 366.483,44 30.09.2008

Total: 1.180.755,86
Total general: 1.239.002,52

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado, que ejecuta la Confedera-
ción Hidrográfica del Duero en el territorio de la cuen-
ca del Duero, afecta a varias provincias dentro de la 
Comunidad Autónoma. Por lo tanto, los proyectos cuyo 
ámbito territorial abarcan a más de una provincia no se 
imputan a provincias concretas.

No obstante, y según la información disponible, 
durante el año 2008 se han ejecutado con cargo al pro-
yecto/superproyecto «Control de calidad de aguas 
superficiales» las siguientes inversiones:

• Convenio de colaboración con la Universidad de 
León y el Ministerio de Medio Ambienté y Medio Rural 
y Marino para el estudio y definición de los tratamien-
tos adecuados para poblaciones de menos de 2.000 
habitantes equivalentes en la cuenca hidrográfica del 

Duero. Finalizó en marzo de 2008 con una inversión 
ejecutada de 45.153 €.

• Asistencia técnica para la adaptación del control 
de vigilancia y operativo en ríos a los muestreos y aná-
lisis requeridos en virtud de la Directiva Marco del 
Agua. Finalizó en mayo de 2008 con una inversión eje-
cutada de 29.812 €.

• Tratamiento y proceso de datos de la explotación 
de las redes de control operativo y vigilancia de los 
lagos y embalses de la CHD durante el periodo 2006-
0007. Finalizó en marzo de 2008 con una inversión eje-
cutada de 11.931 €.

• Explotación provisional de los programas de 
seguimiento en ríos de la cuenca del Duero. Presupues-
to líquido vigente: 29.700 €.

Actuaciones en programación:

• Análisis de la conectividad longitudinal de la 
cuenca del Duero. Presupuesto estimado: 30.000 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/033163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado, que ejecuta la Confedera-
ción Hidrográfica del Duero en el territorio de la cuen-
ca del Duero, afecta a varias provincias dentro de la 
Comunidad Autónoma. Por lo tanto, los proyectos cuyo 
ámbito territorial abarcan a más de una provincia no se 
imputan a provincias concretas.

No obstante, y según la información disponible, 
durante el año 2008 se han ejecutado con cargo al pro-
yecto/superproyecto «Control calidad de aguas subte-
rráneas», las siguientes inversiones:

• Asistencia Técnica para la redacción del proyecto 
de acondicionamiento y monitorización de sondeos de 
la red de control cuantitativo de la cuenca del Duero 1a 
fase. Presupuesto líquido vigente: 29.961 €.

• Toma de muestras en las masas de aguas subterrá-
neas n° 40, 53, 59, 63 y 65 para el estudio de la radiac-
tividad natural de las aguas subterráneas. Presupuesto 
líquido vigente: 14.756 €.

Actuaciones en programación:

• Diagnóstico de la situación actual y evolución de 
la calidad de las aguas subterráneas en la demarcación 

hidrográfica del Duero. Parte española. Presupuesto 
estimado: 120.000 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033164

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Otras actuaciones en 
infraestructuras hidráulicas C. Tajo», en la provincia de 
Ávila, tiene un presupuesto de 1.551.046,75 €, habién-
dose pagado 1.073.206,83 €, lo que representa el 
69,19%. Los créditos comprometidos durante el ejerci-
cio 2008 ascendieron a un importe de 614.942,29 €, y 
las obligaciones reconocidas hasta el tercer trimestre, a 
589.481,17 €, lo que representa el 95,86%.

Se acompaña como anexo un listado tal como Sus 
Señorías solicitan, de certificaciones contabilizadas del 
proyecto durante el ejercicio 2008 hasta el tercer tri-
mestre, en la provincia de Ávila.

Otras actuaciones en infraestructuras hidráulicas C 
Tajo Provincia de Ávila.

ANEXO

OTRAS ACTUACIONES  EN INFRAESTRUCTURAS HIDRÁULICAS  C. TAJO PROVINCIA DE ÁVILA

05-0190/0311

PLIEGO DE BASES PARA CONTRATACIÓN 
COLABORACIÓN PARA ESTUDIO Y REDACCIÓN 
D E L  P ROY E C T O  D E  A M P L I AC I Ó N  D E L 
ABASTECIMIENTO A LA COMARCA DE LAS CINCO 
VILLAS TTMM MOMBELTRÁN Y OTROS (ÁVILA)

265.199,90 € 101.371,50 € 93.106,66 € 67.645,54 € 38,22% En ejecución

20-0044/2111

PROYECTO DE EJECUCIÓN DE SONDEOS DE 
PIEZOMETRÍA PARA LA RED DE CONTROL DE 
AGUAS SUBTERRÁNEAS DE LA CUENCA DEL 
TAJO 2NDA FASE EN TTMM VARIOS

1.285.846,85 € 971.835,33 € 521.835,63 € 521.835,63 € 75,58%
Pendiente de 

reajustar

TOTAL PROYECTO 1988 17006 080300 1.551.046,75 € 1.073.206,83 € 614.942,29 € 589.481,17 € 69,19%

CERTIFICACIONES 2008

Pliego de bases de asistencia técnica para la redacción de las 
normas de explotación 1ra revisión y análisis gral. De la 
seguridad actualización del documento XYZT Y elaboracion 
del plan de emergencia de las Presas de Fuentes Claras y Castro 
de las Cogotas en TTMM Cardeños y Ávila (Avila)

N° Certificación Mes Importe total
Fecha 

elaboración

03.305-0190/0311 (C011) 11 2 7.915,92 29.02.2008
03.305-0190/0311 (C012) 12 3 1.470,74 31.03.2008
03.305-0190/0311 (C013) 13 4 10.238,55 30.04.2008
03.305-0190/0311 (C014} 14 5 5.876,27 30.05.2008
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Pliego de bases de asistencia técnica para la redacción de las 
normas de explotación 1ra revisión y análisis gral. De la 
seguridad actualización del documento XYZT Y elaboracion 
del plan de emergencia de las Presas de Fuentes Claras y Castro 
de las Cogotas en TTMM Cardeños y Ávila (Avila)

N° Certificación Mes Importe total
Fecha 

elaboración

03.305-0190/0311 (C015) 15 6 5,526,17 30.06.2008
03.305-0190/0311 (C016) 16 7 29.619,72 31.07.2008
03.305-0190/0311 (C017) 17 8 838,58 29.08.2008
03.305-0190/0311 (C018) 18 9 6.159,59 30.09.2008

Total: 67.645,54

Proyecto de ejecución de sondeos de piezometría para la red de 
control de aguas subterráneas de la Cuenca del Tajo 2nda fase 
TTMM varios

N° Certificación Mes Importe total
Fecha 

elaboración

003-820-0044/211 (C011) 11 1 156.729,40 31.01.2008
03-820-0044/2111 (C012) 12 2 0,00 29.02.2008
03-820-0044/2111 (C013) 13 3 241.835,09 31.03.2008
03-820-0044/2111 (C014) 14 4 87.731,19 30.04.2008
03-820-0044/2111 (C015) 15 5 9.490,70 30.05.2008
03-820-0044/2111 (C016) 16 6 26.049,25 30.06.2008

Total: 521.835,63
Total general 589.481,17

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Otras actuaciones en 
infraestructuras hidráulicas C. Duero», en la provincia 

de Ávila, tiene un presupuesto vigente por un importe 
de 500.287,33 €, del que se han pagado 455.734,21 €, 
lo que representa el 91,09%.

Los créditos comprometidos durante el ejercicio 
2008 ascendieron a un importe de 261.858,36 €, y las 
obligaciones reconocidas hasta el tercer trimestre, a 
195.421,71 €, lo que representa el 74,63%.

Se acompaña en anexo un listado de certificaciones 
contabilizadas del proyecto durante el ejercicio 2008 
hasta el tercer trimestre, tal como Sus Señorías solici-
tan, en la provincia de Ávila.

ANEXO

OTRAS ACTUACIONES  EN INFRAESTRUCTURAS HIDRÁULICAS  C. DUERO  PROVINCIA DE ÁVILA

Dispuesto 
2008

Pagado 2008
Grado de 
ejecución

S. 
Administrativa

03-0240/0411

Pliego de bases de asistencia 
técnica para la redacción de las 
normas de explotación 1ra 
revisión y análisis gral. de la 
seguridad actualización del 
documento xyzt y elaboración 
del plan de emergencia de las 
presas de Fuentes Claras y 
Castro de las Cogotas en TTMM 
CÁrdenos y Ávila (Ávila)

500.287,33 € 455.734,21 € 261.858,36 € 195.421,71 € 91,09% En ejecución

TOTAL PROYECTO 1988 
17006 080200

500.287,33 € 455.734,21 € 261.858,36 € 195.421,71 € 91,09%
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CERTIFICACIONES 2008

Pliego de bases de asistencia técnica para la redacción de las 
normas de explotación 1ra revisión y análisis gral. de la 
seguridad actualización del documento XYZT y elaboración 
del plan de emergencia de las presas de Fuentes Claras y 
Castro de las Cogotas en TTMM Cardeños y Ávila (Ávila)

N° Certificación Mes Importe total
Fecha 

elaboración

2.803-0240/0411 (C019) 19 1 20.091,43 31.01.2008
2.803-0240/0411 (C020) 20 2 21.570,52 29.02.2008
2.803-0240/0411 (C021) 21 3 21.483,89 31.03.2008
2.803-0240/0411 (C022) 22 4 22.431,37 30.04.2008
2.803-0240/0411 (C023) 23 5 22.634,97 31.05.2008
2.803-0240/0411 (C024) 24 8 21.492,63 30.06.2008
2.803-0240/0411 (C025) 25 7 20.999,72 31.07.2008
2.803-0240/0411 (C026) 26 8 22.329,36 31.08.2008
2.803-0240/0411 (C027) 27 9 22.387,82 30.09.2008

Total: 195.421,71

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Durante el mes de septiembre de 2008 no se realiza-
ron las pruebas para la obtención de los permisos de 
conducir de las clases Al y A con el fin de que se pudie-
ran realizar las obras de ampliación y asfaltado de las 
pistas de examen de las diversas Jefaturas, actividad 
incompatible con la realización de exámenes. De esta 
manera también las autoescuelas tuvieron plazo para 
adaptar sus terrenos o zonas de prácticas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033180 y 184/033181

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Las actividades de fomento de la Educación Vial 
que, por parte de la Dirección General de Tráfico, se 

han ofertado a los colectivos sociales son esencialmen-
te los siguientes:

Recursos didácticos:

• Recursos didácticos para la Educación Infantil, 
Primaria y Secundaria de acuerdo con la L.O.E.

• Recursos didácticos para la Educación Especial.
• Recursos didácticos para la Educación de Adul-

tos, Inmigrantes y otros colectivos.
• Recursos didácticos para Jóvenes.
• Recursos didácticos para la Educación no Formal.

Formación: Cursos a diversos colectivos:

• Profesores de Educación Infantil, Primaria y 
Secundaria.

• Cursos a Academias Regionales de Policía Local.
• Cursos a Monitores de Educación Vial.
• Cursos a Funcionarios de la D.G.T. y del Ministe-

rio de Justicia.
• Cursos y Jornadas a Padres y Madres a través del 

Programa Familia/Escuela.

Por otra parte, los colectivos sociales que han parti-
cipado en las actividades de Educación Vial anteriores 
han sido los siguientes:

• Docentes de Educación Infantil, Primaria, Secun-
daria y Educación Especial.

• Policías Locales.
• Protección Civil, Cruz Roja, ONCE, INJUVE y 

diversas ONGs, etc,
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• Asociaciones de Padres y Madres.
• Colectivos de Discapacitados.
• Empresas: Prevención de Riesgos Laborales, 

Accidentes de Tráfico/Accidentes de Trabajo.
• Colaboraciones con empresas del ramo de la 

Automoción.

Por último, se señala que durante el último año han 
participado en las citadas actividades más de quinientos 
mil escolares (Educación Formal: “curriculum escolar»), 
más de cien mil personas (Educación no Formal) y más 
de un millar de policías (colectivo de Policía Local).

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033204, 184/033232 y 184/033233

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La flota pesquera del puerto de Algeciras se ha venido 
adaptando a las posibilidades de pesca, tanto en el calade-
ro nacional como a las licencias de pesca autorizadas para 
las distintas categorías previstas en los sucesivos Acuerdos 
de Pesca con Marruecos. Los armadores que de forma 
voluntaria han optado por la paralización definitiva de los 
buques, perciben las ayudas cofínanciadas con los fondos 
europeos, cuya cuantía está en función del tonelaje y la 
edad del barco. A su vez, los tripulantes pueden acogerse a 
las medidas de carácter socioeconómico, en forma» de 
primas individuales no renovables, primas a la reconver-
sión y diversificación, retirada voluntaria incluida la jubi-
lación anticipada y acceso a la propiedad de un barco de 
pesca cuando se trata de jóvenes pescadores.

El proceso de adaptación de la flota se ha acompa-
ñado del fomento de inversiones, empleos y actividades 
productivas en tierra vinculadas a la pesca, en particu-
lar en los sectores de la acuicultura marina y en las 
industrias de comercialización y transformación de los 
productos de la pesca. En el periodo 1994-2008 las 
inversiones en estos sectores en el municipio de Algeci-
ras ascendieron a cerca de 18.19 millones de euros, las 
cuales han recibido ayudas públicas por importe de más 
de 10.51 millones de euros, financiadas con fondos 
procedentes del Instrumento Financiero de Orientación 
de la Pesca, por el Fondo Europeo de la Pesca y con los 
fondos estatales y autonómicos destinados a la diversi-
ficación de las zonas afectadas por la finalización del 
citado Acuerdo de Pesca con Marruecos.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alique López, Jesús (GS).

Respuesta:

A continuación se relacionan las actuaciones en mate-
ria de limpieza y acondicionamiento de cauces en la pro-
vincia de Guadalajara, durante los años 2006 a 2008:

AÑO 2006

Término Municipal Cauce
Presupuesto 
Ejecutado

Valdelagua Barranco de Valdelagua 16.290,98

Pareja
Arroyo Ompolveda

56.300,55Arroyo Valdetrigos
Arroyo de las Nieves

Budia Arroyo Valdelaguna 47.208,88
Fuentelencina Reguera madre 44.422,66
Robledillo de 
Mohernando

Arroyo 30.847,95

Sigüenza Río Henares 127.920,83
Fuentenovilla Arroyo del Val 28.025,84

Medranda Río Cañamares 61.896,92
Cogolludo Arroyo Arbancón 28.368,07

Valdenoches Arroyo de la Vega 15.684,08
Iriepal Arroyo Iriepal 35.464,98

Humanes de Mohernando Río Sorbe 17.014,63

El Casar
Arroyo Coslada

57.883,63
Arroyo del Olivar

Lupiana Arroyo Matayeguas 30.118,37
Poveda de la Sierra Arroyo de la Hoz 28.396,64

Renera Arroyo de Renera 21.049,29
Checa Arroyo Cabrillas 88.320,07

Alcocer 8.080,91
Berninches Arroyo de Arlés 15.191,75

Riofrío del Llano Río Salado 16.607,31
Orea Arroyo Cabrillas 58.312,85

Seguridad y Salud Total de las obras 25.665,68
TOTAL PRESUPUESTO EJECUTADO

2006
859.072,88

ANO 2007

Término Municipal Cauces
Presupuesto 
Ejecutado

Guadalajara Río Henares 401.646,06
Yunquera de Henares Arroyo Valdelalobera 492.130,07

Alcoroches Arroyo de la Jándula 19.376,05
Alhóndiga Arroyo de Arlás 12.090,93

Alovera Arroyo Malvecino
56.026,72

Alovera Arroyo de las Mochas
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ANO 2007

Término Municipal Cauces
Presupuesto 
Ejecutado

Anguita Tajuña 90.467,49
Azuqueca de Henares Arroyo Vallejo 5.794,35

Chequilla Cabrillas 61.883,07
Cifuentes Río Cifuentes 16.955,11

Espinosa de Henares Río Henares 2.761,76
Hontoba Arroyo de San Sebastián 21.374,55
Lupiana Arroyo Matayegüas 2.737,53
Luzón Río Tajuña 26.163,05

Matarrubia Arroyo Valdehuecas 17.277,64
Moratilla de los Meleros Carragualda 35.823,66

Pajares de Brihuega Arroyo Pajares
Pajares de Brihuega Arroyo de Castilmimbre 14.600,50

Piqueras Rambla de Piqueras 35.624,97
Prádena de Atienza Río Pelagallinas 19.210,04

Taravilla Río Tajo 24.299,66
Valderrebollo Tajuña 70.135,74

Yunquera de Henares Arroyo Valdelalobera
121.708,26Yunquera de Henares Arroyo Pozuelos

Yunquera de Henares Arroyo del Majanar:
TOTAL PRESUPUESTADO 2007 1.548.087,22

ANO 2008

Término Municipal Cauces
Presupuesto 
Ejecutado

Alhóndiga Arroyo de Arlas 25.024,86

Fuentelencina
Arroyo de la Vega o arroyo 

Reguera Madre
21.305,36

Guadalajara Río Henares 55.465,36
Matarrubia Arroyo Valdehuecas 64.145,47
Taracena Arroyo de la Vega 9.915,45
Taravilla Río Cabrillas 64.914,27

Valderrebollo Tajuña 57.370,75
Yunquera de Henares Arroyo Valdelalobera 98.943,33

Alarilla Rio Henares 2.092,29
Alique A° Valdelique 67.120,20

Cabanillas del Campo
A° Cabanillas

158.835,80
A°Valbueno

Guadalajara Rio Henares 18.962,90
Olmeda de Jadraque A° Haza-Redonda 44.548,51
Sigüenza -Bujarrabal Río Dulce 29.383,09

Sigüenza- Imón Río Salado 12.112,62
Sigüenza-La Barbolla A° Valdecorza 27.065,04

Sigüenza A° Valdemedina 36.185,50
Valderrebollo Río Tajuña 44.308,15

Taravilla Río Cabrillas 39.280,97
Tórtola de Henares A° de la Vega 84.528,61

TOTAL PRESUPUESTO EJECUTADO
2008 (hasta 30/09/2008)

961.508,53

La inversión total realizada en este periodo ha sido 
de 3.368.668,63 €.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

Desde el año 2001 se efectúan una serie de controles 
periódicos sobre la calidad de las aguas en el tramo 
final del río Júcar, concretamente en la estación del 
Azud de la Marquesa. Dichos controles se enmarcan en 
las diferentes Redes de Control establecidas, con los 
parámetros fisicoquímicos y microbiológicos corres-
pondientes, con las frecuencias de muestreo precepti-
vas según el tipo de red de que se trate. El objetivo de 
calidad en función del uso previsible de las aguas es el 
riego agrícola (Real Decreto 1664/1998, Plan Hidroló-
gico del Júcar).

Como consecuencia de la interpretación y valora-
ción de los datos, se concluye que las aguas en el Azud 
de la Marquesa presentan una calidad admisible para 
el riego agrícola, en todo el periodo considerado a 
partir del año 2001, habiendo mejorado sustancial-
mente con la entrada en funcionamiento de la EDAR 
de la Ribera (Alzira, Carcaixent, Pobla Llarga y Villa-
nueva de Castellón).

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tudanca Fernández, Luis y Arnaiz García, 
María Del Mar (GS).

Respuesta:

Con cargo a los Presupuestos de la Dirección Gene-
ral del Agua gestionados por la Confederación Hidro-
gráfica del Duero, se detallan a continuación las inver-
siones realizadas, con detalle anual, en la provincia de 
Burgos desde el año 2004:
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Actuacion Inversión Total
Distribución de la Inversión

2004 2005 2006 2007
Estimación

2008
Presa de Castrovido – – – – – –
Obra princial 86.344.796,28 3.000.000,00 987.924,59 1.497.711,58 10.200.000,00 22.162.940,95
Obras 
complementarias

9.417.654,26 – – – – 2.217.654,26

A.T. dirección de obra 3.597.253,38 181.407,60 144.555,13 122.579,52 192.846,73 975.864,40
Estudio de alternativas 
control avenidas e 
inundaciones en la 
subcuenca del Arlanza

483.042,56 – 183.035,01 300.007,55 –

P. Actuaciones control 
de inundaciones en la 
cuenca del Arianza)

4.918.057,92 – 600.460,45 50.492,03 1.536.010,29 2.731.095,15

104.760.804,40 3.181.407,60 1.732.940,17 1.853.818,14 12.228.864,57 27.111.690,36

Es de señalar otra actuación que afecta a toda la cuenca: 
«Implantación del sistema automático de información 
hidrológica de la cuenca del Duero. (SAIH)» iniciada, en 
2005 y prolongándose su ejecución a finales del 2009. La 
inversión total se estima en 55.307.418,36 €, correspon-
diendo a la provincia de Burgos un total de 3.521.371,55 €.

Se incluye a continuación un cuadro que resume las 
inversiones realizadas por la Sociedad Estatal Aguas 
del Duero, S.A., en la provincia de Burgos entre los 
años 2004 y 2007, así como la inversión prevista para la 
anualidad del 2008, de su pregunta.

Inversión en miles de Euros

Actuación Provincia
Inversión 
prevista/
ejecutada

2004 2005 2006 2007 2008

Actuaciones medioambientales y obras de 
encauzamiento en tramos urbanos de la Cuenca del 
Duero

9.925 2.108 4.420 1.397 0 2.000

Acondicionamiento y recuperación de las riberas de los 
ríos: Duero, Arandilla y Bañuelos en Aranda de Duero

BU 3.694 1.111 1.919 664

Proyecto de parque lineal del río Vena. Fase (Burgos) BU 4.231 997 2.501 733
Recuperación de las imágenes del río Vena a su paso 
por la ciudad de Burgos. Tramos: Fase 0 (Paseo del 
pintor Javier Cortés) y Fase IV.

BU 2.000 2000

Actuaciones de restauración hidrológica en canales y 
zonas de extraembalse en la Cuenca del Duero.

400 0 7 1 36 356

Recuperación hidrológica y ambiental del entorno del 
Canal de Castilla: Ramales Norte y de Campos

PA, BU 400 7 1 36 356

Obras de abastecimiento a poblaciones de Castilla y 
León

11.200 10 0 298 4.697 6.195

Abastecimiento mancomunado VECINDAD DE 
BURGOS Y BAJO ARLANZA

BU 11.200 10 298 4.697 6.195

Ampliación de la EDAR de Burgos BU 60.000 100
TOTAL 81.525 2.118 4.427 1.696 4.733 8.651

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/033740

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

En relación con el dato que interesa a Su Señoría, se 
estima en un 25% el porcentaje de centros educativos 
radicados en el territorio nacional que han realizado 
actividades de seguridad vial patrocinadas por la Direc-
ción General de Tráfico.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

La media del decenio 1997-2006 en relación con el 
porcentaje de incendios causados por fumadores e ini-
ciados junto a carreteras asciende a 0,75% (1.555 frente 
al total de 206,706) y un 1,46% de fumadores en gene-
ral (3.038 siniestros frente al total de 206.706).

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033838

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social tiene 
entre sus líneas prioritarias el establecimiento de accio-
nes implicadas en el desarrollo de nuevas terapias deno-
minadas innovadoras. Estas terapias tienen como fin 
último la aplicación clínica de las células madre como 
fuente para sustituir nuevos órganos y tejidos, no siem-
pre obtenibles para su trasplante.

La presencia de personal científico y técnico del 
Ministerio de Sanidad y Política Social en reuniones 
técnicas o científicas, es parte esencial para conocer la 
situación de estos avances en el mundo y el grado de su 

aplicación terapéutica. España es líder en trasplante de 
órganos, y pretende liderar las acciones en terapias 
avanzadas relacionadas con la Medicina Regenerativa.

Por todo ello se valora de manera muy positiva la 
participación en todo evento científico relacionado con 
la investigación con células madre y su aplicación clíni-
ca, con el objetivo de que todos los avances que se 
alcancen lleguen lo antes posible a los pacientes.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Las actuaciones que se están desarrollando en mate-
ria de mejora y modernización de regadíos en la pro-
vincia de Burgos, se ejecutan al amparo del Convenio 
suscrito entre las Comunidades de Regantes, SEIASA 
y Junta de Castilla y León.

La Sociedad Estatal Aguas del Duero, está realizan-
do la actuación denominada «Proyecto de reparación y 
regulación del canal del Pisuerga. Actuaciones en el 
canal y balsa de cola», que forma parte de las obras de 
modernización del Canal del Pisuerga y que se desarro-
llan en las provincias de Palencia y Burgos. El presu-
puesto previsto para esta actuación asciende a 
16,828.000 €. Se inició en octubre de 2007 y está pre-
vista su finalización en octubre de 2010.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033867

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En relación cono el asunto interesado por S.S., se 
señala lo manifestado por el Ministro del Interior en su 
comparecencia ante la Comisión de Interior del Con-
greso de los Diputados, celebrada el 28 de octubre de 
2008, para informar sobre las estadísticas de criminali-
dad referidas al año 2007 (número de expediente 
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214/43), publicada en el Diario de Sesiones del Con-
greso de los Diputados número 123.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Respecto a la competencia y valoración de la efica-
cia en la lucha contra los incendios forestales, según los 
datos de incendios forestales ocurridos en Galicia 
durante los meses de julio, agosto y septiembre de 2008 
que se adjuntan a continuación, se constata un descenso 
notable respecto del promedio de los diez años anterio-
res lo que debe atribuirse, no sólo a condiciones meteo-
rológicas relativamente favorables, sino también al 
efecto de las medidas de prevención y extinción aplica-
das entre las que se incluye el efecto de las campañas.

Total 
verano 2008

Promedio 10 
años anteriores

N° incendios   985,00   5.224,00
Superficie arbolada 
quemada (hectáreas)

  303,87 10.644,66

Superficie desarbolada 
quemada (hectáreas)

  823,39 15.945,11

Superficie total 
(hectáreas)

1.127,26 26.589,77

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033881 y 184/033883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús, y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias puso en marcha durante el pasado año 2008 el Pro-
grama Marco para la atención Integral de los Enfermos 

Mentales, que previo estudio de las características 
poblacionales, pretende en líneas generales la detec-
ción, rehabilitación y reinserción social de las personas 
con trastornos mentales que ingresan en prisión. Este 
programa está desplegado en los centros penitenciarios 
de todo el territorio español, salvo en Cataluña.

Respecto a las previsiones para mejorar los disposi-
tivos específicos de atención especializada psiquiátrica 
a nivel penitenciario, existe un convenio que está en 
vigor con la Comunidad de Aragón y que asegura la 
presencia de un psiquiatra consultor que acude a la pri-
sión de Daroca y dos que acuden a la de Zuera de mane-
ra periódica cada vez que se les solicita desde los servi-
cios médicos del Centro.

Por otro lado, los dispositivos asistenciales para 
enfermos mentales que no precisen de medidas especí-
ficas de seguridad, en base a un diagnóstico de bajo 
riesgo de conducta violenta, deberían pertenecer a los 
servicios socio-sanitarios de la Comunidad. Estos ser-
vicios son los responsables de la salud de los ciudada-
nos no sometidos a especiales medidas judiciales. La 
atención de estos casos en dispositivos asistenciales 
socio-sanitarios, asegura la equidad y efectividad máxi-
mas en sus procesos patológicos. El Ministerio del 
Interior no dispone de información sobre los planes de 
los mencionados servicios socio-sanitarios de la Comu-
nidad a este respecto.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Méndez Guillen, Daniel y Cediel Martínez, 
María Virtudes (GS).

Respuesta:

El Gobierno, a través del Ministerio de Educación, 
en el marco del Plan Educa3, pretende lograr, conjunta-
mente con las Administraciones autonómicas, una red 
de escuelas infantiles de calidad. Para materializar 
dicha medida la inversión destinada a la aplicación del 
plan en el cuatrienio 2008-2012 es de 1.087,456.000 
euros, de los cuales el 50% son aportaciones con cargo 
a los Presupuestos Generales del Estado.

Las cantidades asignadas a las Comunidades Autó-
nomas se establecieron en el seno de la Conferencia 
Sectorial de Educación y, posteriormente, en el Conse-
jo de Ministros del 29 de agosto de 2008. Para el ejerci-
cio 2008, la cantidad destinada a la Comunidad de 
Madrid era de 15.250.921 euros.

La ejecución de este crédito se llevó a cabo mediante 
el correspondiente Convenio de colaboración entre el 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

761

Ministerio de Educación y la Comunidad de Madrid, la 
cual deberá realizar posteriormente, las actuaciones nece-
sarias para llevar a cabo los compromisos adquiridos. 
Este Convenio contempla las siguientes actuaciones: 
construcción de nuevas escuelas de Educación infantil 
públicas, su ampliación o adaptación, dando lugar a un 
incremento en la oferta de plazas en dicha Comunidad.

Corresponde a la Comunidad Autónoma la distribu-
ción del crédito y la determinación del número de cen-
tros y de plazas que han de corresponder a cada una de 
los municipios. Con la aportación realizada en 2008 
estaba prevista la creación de 3.562 plazas de educa-
ción infantil de 0-3 años.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033887

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El número de ayudas compensatorias concedidas a 
estudiantes matriculados en centros de la provincia de 
Málaga, durante el curso 2007-08, fue de 6.141.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033889

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Educación Infantil

Como consecuencia de la generalización de los 
conciertos en este nivel educativo, en el curso 2007-
08 ya no fue necesaria la convocatoria de ayudas indi-
vidualizadas.

Educación Primaria y Educación Secundaria Obli-
gatoria.

En el curso 2007-08 el entonces Ministerio de Edu-
cación suscribió un Convenio de Colaboración con la 
Generalitat de la Comunidad Valenciana para colaborar 

en la financiación de los libros de texto y material esco-
lar en los niveles obligatorios de la enseñanza, que ges-
tiona directamente la Generalitat en su programa de 
gratuidad de libros de texto. En virtud de dicho Conve-
nio, el Ministerio libró a la Comunidad Valenciana la 
cantidad de 6.300.000 euros.

Bachillerato. 4.209 becarios

Formación Profesional:
Ciclo Formativo Grado Medio 1.710
Ciclo Formativo Grado Superior 1.643

Otros Estudios 635
Necesidades Educativas Especiales 898

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

La tramitación del Plan Nacional Integrado de Resi-
duos 2008-2015, está finalizada y aprobada en Consejo 
de Ministros de 26 de diciembre de 2008.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El 20 de marzo de 2007, se celebró una reunión de 
la Comisión Permanente del Consejo Nacional del 
Agua. La reunión fue abierta a todos los miembros del 
Pleno. Asistieron en total 47 vocales.

El Orden del día fue:

1.—Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la 
Sesión anterior.

2.—Modificación de artículos específicos del Texto 
Refundido de la Ley de Aguas.

3.—Ruegos y preguntas.
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Los temas debatidos fueron los siguientes:

• Se aportó modificación del Texto Refundido de la 
Ley de Aguas para su discusión y aprobación, las modi-
ficaciones de los artículos del TRLA:

1, 6, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 24, 26, 27, 28, 35, 
35-618, 40, 42, 46, 55, 66, 71, 72, 76, 82, 101, 109, 
111-BIS, 114, 114-bis, 114-ter, 119, 123, 125, 132, 144 
(anteriormente 143), DA7a, YDT 15a.

• Durante el desarrollo de la sesión se aprobaron los 
artículos 4, 6, 12, 13, 14, 15, 17, 18, 19, 24, 26, 27, 28, 
35, 35-bis, 42, 55, 66, 71, 72, 76, 82, 119, 123, 125, 
132 y 144.

• El artículo 17-bis se dejó para nueva consideración.
• En los casos en que no hubo unanimidad en la 

propuesta de modificación, se procedió a votación, con 
los siguientes resultados:

Art 6 Votos a favor 13. Votos en contra 3. Abstencio-
nes 2.

Art 13 VF 14. VC 1. Abst. 3.
Art 14 VF 16. VC 1. Abst. 2.
Art 15 VF 17. VC 0. Abst. 2.
Art 17.1 VF 17. VC 1. Abst. 1.
Art 17.2 VF 17. VC 2. Abst. 0.
Art 17.3 VF 13. VC 5. Abst. 1.
Art 18 VF 15. VC 0. Abst. 3.
Art 19 VF 14. VC 5. Abst. 0.
Art 24 VF 13. VC 0. Abst. 6.
Art 26 VF 12. VC 5. Abst. 1.
Art 28 VF 12. VC 5. Abst. 1.
Art 71 VF 13. VC 1. Abst. 3.
Art 72 VF 17. VC 1. Abst. 1.
Art 76 VF 13. VC 3. Abst. 3.
Art 119 VF 13. VC 4. Abst. 2.
• Quedaron pendientes de estudio para su posible 

cambio de redacción y/o consulta con los servicios jurí-
dicos, para su discusión en Pleno, los Artículos:

1, 16-ter, 36, 36-bis, 40, 46, 101, 109, 111-bis, 114, 
114-bis, 114-bis, 114-ter, DA 7ª, DT 15ª y DT 1ª.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

Se encuentra en tramitación un Real Decreto, infor-
mado en el pleno del Consejo Nacional del Agua del 
día 6 de abril de 2009, que recoge las modificaciones 
del Consejo Nacional del Agua derivadas de la entrada 

en vigor de la Ley 42/2007, de 13 de diciembre, de 
Patrimonio Natural y Biodiversidad, de la reestructura-
ción ministerial establecida por los reales decretos 
432/2008, de 12 de abril y 542/2009, de 7 de abril, por 
los que se reestructuran los departamentos ministeria-
les, así como por la consideración de las aguas costeras 
en la demarcación hidrográfica y otras modificaciones 
consecuencia de la creciente complejidad del proceso 
de planificación y la gestión del recurso, así como los 
constantes avances técnicos en depuración, reutiliza-
ción y desalación.

La composición actual del Consejo Nacional del 
Agua es la siguiente (los miembros de la Comisión Per-
manente están indicados con una «P»):

 1  Presidenta Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino 
Sra. Da. Elena Espinosa Mangana
Ministra de Medio Ambiente P

 2  Vicepresidente 1º Secretaría de Estado de Medio Rural y Agua 
Sr. Don Josep Puxeu Rocamora
Secretario de Estado de Medio Rural y Agua P

 3  Vicepresidente 2º Secretaría de Estado de Cambio Climático 
Sra. Doña Teresa Ribera Rodríguez
Secretaria de Estado de Cambio Climático P

 4  Vicepresidente 3º Secretaría General del Medio Rural 
Sra. Doña Alicia Villauriz Iglesias
Secretaria General del Medio Rural P

 5  Vocal Nato Dirección General de Salud Pública y Sanidad Exterior
Sr. Don Ildefonso Hernández Aguado
Director General de Salud Pública

 6  Vocal Nato Dirección General del Agua 
Sra. Doña Marta Moren Abat
Directora General del Agua P

 7  Vocal Nato Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental
Sra. Doña María Jesús Rodríguez de Sancho
Directora General de Calidad y Evaluación Ambiental P

 8  Vocal Nato Dirección General de Desarrollo Sostenible del Medio Rural 
Sr. Don Jesús Casas Grande
Director General de Desarrollo Sostenible del Medio Rural P

 9  Vocal Nato Dirección General de Política Energética y Minas 
Sr. Don Jorge Sanz Oliva
Director General de Política Energética y Minas P

10  Vocal Nato Dirección General de Medio Natural y Política Forestal 
Sr. Don Juan Garay Zabala
Director General de Medio Natural y Política Forestal P

11  Vocal Nato Dirección General del Instit Geológico y Minero de España 
Sr. Don José Pedro Calvo Sorando
Director General del Instit. Geológico y Minero de España P
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12  Vocal Nato Dirección General de Protección Civil y Emergencias
Sra. Doña  Pilar Gallego Berruezo
Directora General de Protección Civil y Emergencias

13  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Júcar 
Sr. Don Juan José Moragues Terrades
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar P

14  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Segura 
Sr. Don Salvador Fuentes Zorita
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura

15  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Guadalquivir
Sr. Don Pedro Rodríguez Cantero
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir

16  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Tajo
Sr. Don José María Macías Márquez
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo

17  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Guadiana 
Sr. Don Eduardo Alvarado Corrales
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana

18  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Duero 
Sr. Don Juan Antonio Gato Casado
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero

19  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Cantábrico
Sr. Don Jorge Marquínez García
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico

20  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Miño-Sil
Sr. Don Francisco Félix Fernández Linares
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil

21  Vocal Nato Presidente de la C.H. del Ebro
Sr. Don Rafael Romeo García
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro

22  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Andalucía 
Sra. Doña María Cinta Castillo Jiménez
Consejera de Medio Ambiente

23  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Aragón
Sr. Don Alfredo Boné Pueyo
Consejero de Medio Ambiente

24  Vocal Designado Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
Sra. Doña Vanesa Pérez Díaz
Directora Gral. del Agua y Calidad Ambiental

25  Vocal Designado Comunidad Autónoma de las Illes Balears
Sr. Don Miguel Ángel Grimalt i Vert
Consejero de Medio Ambiente

26  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Canarias
Sr. Don Juan Ramón Hernández Gómez
Consejero Obras Públicas y Transportes

27  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Cantabria
Sr. Don Francisco Luis Martín Gallego
Consejero de Medio Ambiente

28  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Castilla y León
Sra. Doña María Jesús Ruiz Ruiz
Vicepresidenta 1ª y Consejera de Medio Ambiente

29  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha
Sr. Don Julián Sánchez Pingarrón
Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda P

30  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Cataluña 
Sr. Don Francesc Baltasar Albesa
Consejero de Medio Ambiente

31  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Extremadura
Sr. Don José Ignacio Sánchez Sánchez-Mora
Dtor. Gral. de Infraestructuras y Agua

32  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Galicia 
Sr. Don Agustín Hernández Fernández-de Rojas 
Consejero de Medio Ambiente Territorio e Infraestructuras

33  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Madrid 
Sr. Don Federico Ramos de Armas
Dtor. Gral. de Medio Ambiente

34  Vocal Designado Comunidad Autónoma de la Región de Murcia 
Sr. Don Antonio Cerda Cerda
Consejero de Agricultura, Agua y Medio Ambiente P

35  Vocal Designado Comunidad Autónoma de Navarra 
Sra. Doña Begoña Sanzberro Iturriria
Consejera de Desarrollo Rural y Medio Ambiente

36  Vocal Designado Comunidad Autónoma de La Rioja 
Sra. Doña María Aránzazu Vallejo Fernández
Consejera de Turismo, Medio Ambiente y Ordenación del Territorio

37  Vocal Designado Comunidad Autónoma Valenciana 
Sr. Don José Ramón García Antón
Consejero de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda

38  Vocal Designado Comunidad Autónoma del País Vasco
Sra. Doña Pilar Unzalu Pérez de Eulate
Consejera de Medio Ambiente Planificación Territorial, Agricultura 
y Pesca

39  Vocal Designado Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino (1º)
Sra. Doña Alicia Camacho García
Secretaría General Técnica

40  Vocal Designado Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino (2º) 
Sr. Don Juan Carlos Martín Fragueiro
Secretaría General del Mar
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41  Vocal Designado Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino (3º) 
Sr. Don Eduardo Díez Patier
Secretaría de Estado del Medio Rural y Agua

42  Vocal Designado Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino (4º)
Sr. Don Jesús Yagüe Córdova
Subd. Gral. de Gestión Integrada del Dominio Público Hidráulico

43  Vocal Designado Ministerio de Defensa 
Sr. Don Francisco López Priego
Subd. Gral. de Tipificación y Supervisión

44  Vocal Designado Ministerio de Economía y Hacienda 
Sr. Don Mariano Puerto Cela
Subd Gral. de Actividades Económicas Dirección General 
de Presupuestos P

45  Vocal Designado Ministerio de Ciencia e Innovación 
Sr. Don Félix García-Ochoa Soria
Subdirector General de Proyectos de Investigación

46  Vocal Designado Ministerio de Industria Turismo y Comercio 
Sr. Don Antonio Moreno García
Dirección Gral de Política Energética y Minas

47.  Vocal Designado Ministerio de Fomento 
Sr. Don José María Collado González
Secretario General Técnico

48  Vocal Designado Ministerio de Sanidad y Política Social 
Sr. Don Fernando Carreras Vaquer
Subd. Gral. de Sanidad Ambiental y Salud Laboral P

49  Vocal Designado Ministerio de Administraciones Públicas
Sr. Don Enrique Ojeda Vila
Dtor. Gral de Cooperación Autonómica

50  Vocal Designado Federación Española de Municipios y Provincias 
Sr. Don Gabriel Álvarez Fernández
Subdirector de Acción Territorial P

51  Vocal Designado Federación Nacional Comunidades de Regantes 
de España
Sr. Don Andrés del Campo García
Pte. de la Federación Nac. de Comunidades de Regantes P

52  Vocal Designado Asociación Española de la Industria Eléctrica 
(UNESA)
Sr. Don José María Marcos Fano
Jefe de División de Hidroeléctricidad y Régimen Especial P

53  Vocal Designado Asoc. Española de Abast. de Agua y Saneamiento 
Sr. Don José Rubio Bosch
Pte. Asoc. Española de Abast de Agua y Saneamiento

54  Vocal Designado Consejo Superior de Cámaras de Comercio
Sr. Don Pedro García-Balibrea Martínez
Pte. Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Murcia

55  Vocal Designado Organiz. Profesionales del Sector Agrario (1º) 
Sr. Don Juan Sánchez Brúñete
ASAJA

56  Vocal Designado Organiz. Profesionales del Sector Agrario (2º) 
Sr. Don Pedro Lencina Muñoz
COAG

57  Vocal Designado Organiz. Profesionales del Sector Agrario (3º) 
Sr. Doña Monserrat Cortinas González
UPA

58  Vocal Designado Organizaciones empresariales 
Sr. Don Juan José Nava Cano
CEOE. Presidente Comisión de Medio Ambiente

59  Vocal Designado MARM a propuesta de Organiz. Ecologistas (1º) 
Sr. Don Santiago Martín Barajas
Ecologistas en Acción

60  Vocal Designado MARM a propuesta de Organiz. Ecologistas (2º)
Sr. Don Alberto Fernández Lop
WWF/ Adena

61  Vocal Designado MARM a propuesta de Organiz. Ecologistas (3º)
Sr. Don Julio Barea Luchena
Greenpeace

62  Vocal Designado MCI a prop. de La CICYT. Experto en planif. hidr. (1º)
Sr. Don Eloy García Calvo
Catedrático Ingeniería Química Universidad de Alcalá de Henares

63  Vocal Designado MCI a prop. de la CICYT. Experto en planif. hidr. (2º) 
Sr. Don Jesús Carrera Ramírez
Catedrático Ingeniería del Terreno. Instituto de Ciencias de la Tierra 
CSIC

64  Vocal Designado MCI a prop. de la CICYT. Experto en planif. hidr. (3º)
Sr. Don Antonio Embid de Irujo
Catedrático de Derecho Administrativo. Universidad de Zaragoza

65  Vocal Designado MARM. Vocal amplia experiencia medioamb. (1º) 
Sr. Don Federico Estrada Lorenzo
C.E.H. Director de Estudios del Agua y Medio Ambiente

66  Vocal Designado MARM. Vocal amplia experiencia medioamb. (2º) 
Sr. Don Santiago Hernández Fernández
Depart. Técnico. Univ. Politécnica de Extremadura

67  Vocal Designado MARM. Vocal experto en técnicas de riego
Sr. Don Miguel Ángel Mena Garrido
Subd. General de Regadíos y Economía del Agua

68  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Júcar 
Sra. Doña. María Ángeles Ureña Guillem
Secretaria Autonómica de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y 
Vivienda

69  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Segura 
Sr. Don Miguel Ángel Rodenas Cañada
Director General del Agua. C.A. de Murcia
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70  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Guadalquivir 
Sr. Don Jaime Palop Piqueras
Director Gerente Agencia Andaluza del Agua

71  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Tajo 
Sra. Doña Verónica Montero Robles
Directora Gral. del Agua. C.A. Castilla-La Mancha

72  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Guadiana
Sr. Don Eduardo de Orduña Puebla
Director General de Estructuras Agrarias C.A. de Extremadura

73  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Duero
Sra. Doña María Jesús Pascual Santa Matilde
Viceconsejera Desarrollo Rural. Consj. Agrie, y Gand. C.A. Castilla 
y León P

74  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Cantábrico 
Vacante

75  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Miño-Sil 
Pendiente de nombramiento

76  Vocal Electivo CC.AA. del Consejo del Agua. C.H. del Ebro 
Sr. Don Miguel Gracia Ferrer
Vicepresidente de la Diputación de Huesca

77  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Júcar
Sr. Don José Manuel García de la Cuadra
Presidente de la Acequia Real del Júcar

78  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Segura
Sr. Don Francisco del Amor García
Presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto 
Tajo-Segura P

79  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Guadalquivir 
Sr. Don José Fernández de Heredia y Moreno
Feragua

80  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Tajo
Sr. Don Francisco Gómez-Rodulfo Delgado
Pte. Fed. Com. Regantes Cuenca del Río Tajo

81  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Guadiana 
Sra. Doña Araceli Olmedo Serrano
Presidente de la Com. de Regs. Acuífero Mancha Occidental

82  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Duero
Sr. Don Ángel González Quitanilla
Pte. Sindicato Central Embalse Barrios de Luna

83  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Cantábrico 
Sr. Don Antonio Pérez Guerrero
Jefe del Depart. Desarr. Hidr. de Hidroeléctrica del Cantábrico

84  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Miño-Sil 
Pendiente de nombramiento

85  Vocal Electivo Usuarios del Consejo del Agua. C.H. del Ebro
Sr. Don Cesar Trillo Guardia
Presidente Comunidad General de Riegos del Alto Aragón

86  Vocal Electivo Usuarios Admón Hidráulica de Andalucía
Pendiente de nombramiento

87  Vocal Electivo Usuarios Admón. Hidráulica de las Illes Balears
Sr. Don Llorenc, Mestre Ribot
Director Técnico de la Empresa Mpal. de Aguas y Alcantarillado 
(EMAYA)

88  Vocal Electivo Usuarios Admón. Hidráulica de Canarias
Sr. Don César Jesús Mesa Hernández
Presidente de la Cámara Insular de Tenerife

89  Vocal Electivo Usuarios Admón. Hidráulica de Cataluña
Sra. Doña Alba Cabanas Varales
Fomento del Trabajo Nacional

90  Vocal Electivo Usuarios Admón. Hidráulica de Galicia
Sr. Don Camilo Forjan Seoane
Alcalde Pte. Ayuntamiento de Padrón P

91  Vocal Electivo Usuarios Admón. Hidráulica del País Vasco
Sr. Don Ibón Areso Mendiguren
Presidente del Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia

92  Secretaria General Subdirectora General de Planificación Hidrológica
Sra. Doña Cristina Danés Castro
Subd. Gral. de Planificación y Uso Sostenible del Agua P

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033906

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

Conforme al artículo 22 del Real Decreto 223/2004, 
de 7 de febrero de 2004, por el que se regulan los ensa-
yos clínicos con medicamentos, la autorización del 
ensayo clínico requiere que se haya notificado previa-
mente a la Agencia Española de Medicamentos y Pro-
ductos Sanitarios (AEMPS) el dictamen del Comité 
Ético de Investigación Clínica (CEIC) y la conformi-
dad de la Dirección del Centro. Con frecuencia estos 
documentos se reciben con fecha posterior al día 60 ó 
90 (plazos máximos que el Real Decreto establece en 
los artículos 22 y 23 para autorizar un ensayo clínico 
dependiendo de la naturaleza del medicamento que se 
investiga).
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En todo caso, sobre los 120 ensayos clínicos del 
área de oncología que la Agencia ha aprobado durante 
el año 2008, la media desde la presentación de una soli-
citud valida hasta su autorización, cuando no se solici-
tan aclaraciones al promotor, ha sido de 52 días.

Por otra parte, aunque el dictamen del CEIC y la 
conformidad del centro son también necesarios en el 
resto de países europeos, la autoridad competente en la 
mayoría de estos países no requiere la notificación pre-
via de ambos documentos para autorizar el ensayo. Por 
tanto, los plazos indicados para autorizar el ensayo en 
España y en otros países no son comparables, porque 
no miden lo mismo.

No obstante, el Ministerio de Sanidad y Política 
Social, es consciente de la importancia de reducir 
estos plazos. En este sentido la Agencia tiene previsto 
crear una Oficina de apoyo a la investigación inde-
pendiente, con el fin de mejorar su competitividad y 
poder asesorar a los investigadores del Sistema Nacio-
nal de Salud. Todo ello, preservando las garantías de 
los ciudadanos.

Por otro lado y teniendo en cuenta que los plazos, 
desde que el protocolo se termina hasta que se incluye 
el primer paciente, dependen en gran medida de la reso-
lución de temas operativos de los centros asistenciales 
(contrato, aprobación por Comité Ético de Investiga-
ción Clínica, etc.), el Centro Coordinador de Ensayos 
Clínicos del Ministerio de Sanidad y Política Social 
está realizando actividades para mejorar la coordina-
ción y homogenización y facilitar estos procedimientos 
en las distintas Comunidades Autónomas.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

Conforme al artículo 22 del Real Decreto 223/2004, 
de 7 de febrero de 2004, por el que se regulan los ensa-
yos clínicos con medicamentos, la autorización del 
ensayo clínico requiere que se haya notificado previa-
mente a la Agencia Española de Medicamentos y Pro-
ductos Sanitarios (AEMPS) el dictamen del Comité 
Ético de Investigación Clínica y la conformidad de la 
Dirección del Centro. Con frecuencia estos documen-
tos se reciben con fecha posterior al día 60 ó 90 (plazos 
máximos que el Real Decreto establece en los artículos 
22 y 23 para autorizar un ensayo clínico dependiendo 
de la naturaleza del medicamento que se investiga).

Sobre los 120 ensayos clínicos del área de oncolo-
gía que la Agencia ha aprobado durante el año 2008, la 
media desde la presentación de una solicitud valida 
hasta su autorización, cuando no se solicitan aclaracio-
nes al promotor, ha sido de 52 días. El Ministerio de 
Sanidad y Política Social, es consciente de la importan-
cia de reducir estos plazos y en este sentido la Agencia 
tiene previsto crear una Oficina de apoyo a la investiga-
ción independiente, con el fin de mejorar su competiti-
vidad y poder asesorar a los investigadores del Sistema 
Nacional de Salud. Todo ello, preservando las garantías 
de los ciudadanos.

Por otro lado y teniendo en cuenta que los plazos, 
desde que el protocolo se termina hasta que se incluye 
el primer paciente, dependen en gran medida de la reso-
lución de temas operativos de los centros asistenciales 
(contrato, aprobación por Comité Ético de Investiga-
ción Clínica, etc.), el Centro Coordinador de Ensayos 
Clínicos del Ministerio de Sanidad y Consumo está rea-
lizando actividades para mejorar la coordinación y 
homogenización y facilitar estos procedimientos en las 
distintas Comunidades Autónomas.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033909

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

La exploración e investigación es la respuesta natu-
ral del sector de hidrocarburos ante la evolución del 
mercado mundial del petróleo. Tenemos la responsabi-
lidad de promover el acceso de los ciudadanos a los 
productos energéticos a los menores costes posibles, 
así como de favorecer el que la economía española sea 
robusta ante situaciones del mercado del petróleo como 
las vividas en los últimos meses, que podrían repetirse 
en el futuro.

Por ello, y en el marco jurídico de la Ley de Hidro-
carburos, Ley 34/1998, de 7 de octubre, el Gobierno es 
favorable a que se realicen actividades de exploración e 
investigación, siempre que se respeten las máximas 
garantías medioambientales y de seguridad.

En todo caso, se favorecerá la participación de los 
interesados, y especialmente de las administraciones de 
los territorios próximos.

En el caso concreto de las aguas próximas a la pro-
vincia de Valencia, la compañía «MEDOIL, plc» pre-
sentó con fecha 28 de abril de 2006 solicitud para la 
adjudicación de los permisos de investigación de hidro-
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carburos denominados: «Albufera», «Benifayó» y 
«Gandía», situados en el mar Mediterráneo, frente a las 
costas de Valencia.

Dicha solicitud fue publicada en el BOE del día 19 
de agosto de 2006 con el fin de que pudieran presentar-
se ofertas en competencia o de que pudieran formular 
oposición quienes se considerasen perjudicados en su 
derecho. Actualmente, estos permisos se encuentran en 
fase de tramitación, previa a su aprobación por el Con-
sejo de Ministros.

Por otra parte, la empresa CAPRICORN SPAIN 
LIMITED solicitó dos permisos de investigación deno-
minados Alta Mar 1 y Alta Mar 2, situados frente a la 
costa de Valencia, el día 15 de julio de 2008. La publi-
cación en el BOE se produjo el 20 de septiembre de 
2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033910

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

La exploración e investigación es la respuesta natu-
ral del sector de hidrocarburos ante la evolución del 
mercado mundial del petróleo. Tenemos la responsabi-
lidad de promover el acceso de los ciudadanos a los 
productos energéticos a los menores costes posibles, 
así como de favorecer el que la economía española sea 
robusta ante situaciones del mercado del petróleo como 
las vividas en los últimos meses, que podrían repetirse 
en el futuro.

Por ello, y en el marco jurídico de la Ley de Hidro-
carburos, Ley 34/1998, de 7 de octubre, el Gobierno es 
favorable a que se realicen actividades de exploración e 
investigación, siempre que se respeten las máximas 
garantías medioambientales y de seguridad.

En todo caso, se favorecerá la participación de los 
interesados, y especialmente de las administraciones de 
los territorios próximos.

En el caso concreto de las aguas próximas a la pro-
vincia de Valencia, la compañía «MEDOIL, plc» pre-
sentó con fecha 28 de abril de 2006 solicitud para la 
adjudicación de los permisos de investigación de hidro-
carburos denominados: «Albufera», «Benifayó» y 
«Gandía», situados en el Mar Mediterráneo, frente a las 
costas de Valencia.

Dicha solicitud fue publicada en el BOE del día 19 
de agosto de 2006 con el fin de que pudieran presentar-
se ofertas en competencia o de que pudieran formular 

oposición quienes se considerasen perjudicados en su 
derecho. Actualmente, estos permisos se encuentran en 
fase de tramitación, previa a su aprobación por el Con-
sejo de Ministros.

Por otra parte, la empresa CAPRICORN SPAIN 
LIMITED solicitó dos permisos de investigación deno-
minados Alta Mar 1 y Alta Mar 2, situados frente a la 
costa de Valencia, el día 15 de julio de 2008. La publi-
cación en el BOE se produjo el 20 de septiembre de 
2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

La exploración e investigación es la respuesta natu-
ral del sector de hidrocarburos ante la evolución del 
mercado mundial del petróleo. Tenemos la responsabi-
lidad de promover el acceso de los ciudadanos a los 
productos energéticos a los menores costes posibles, 
así como de favorecer el que la economía española sea 
robusta ante situaciones del mercado del petróleo como 
las vividas en los últimos meses, que podrían repetirse 
en el futuro.

Por ello, y en el marco jurídico de la Ley de Hidro-
carburos, Ley 34/1998, de 7 de octubre, el Gobierno es 
favorable a que se realicen actividades de exploración e 
investigación, siempre que se respeten las máximas 
garantías medioambientales y de seguridad.

En todo caso, se favorecerá la participación de los 
interesados, y especialmente de las administraciones de 
los territorios próximos.

En el caso concreto de las aguas próximas a la pro-
vincia de Valencia, la compañía «MEDOIL, plc» pre-
sentó con fecha 28 de abril de 2006 solicitud para la 
adjudicación de los permisos de investigación de hidro-
carburos denominados: «Albufera», «Benifayó» y 
«Gandía», situados en el Mar Mediterráneo, frente a las 
costas de Valencia.

Dicha solicitud fue publicada en el BOE del día 19 
de agosto de 2006 con el fin de que pudieran presentar-
se ofertas en competencia o de que pudieran formular 
oposición quienes se considerasen perjudicados en su 
derecho. Actualmente, estos permisos se encuentran en 
fase de tramitación, previa a su aprobación por el Con-
sejo de Ministros.

Por otra parte, la empresa CAPRICORN SPAIN 
LIMITED solicitó dos permisos de investigación deno-
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minados Alta Mar 1 y Alta Mar 2, situados frente a la 
costa de Valencia, el día 15 de julio de 2008. La publi-
cación en el BOE se produjo el 20 de septiembre de 
2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

La ejecución, en términos de Obligaciones Recono-
cidas hasta el 30 de septiembre de 2008, de las inver-
siones previstas en la provincia de Huesca por la Socie-
dad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S.A., fue la 
siguiente:

(en miles de euros)

Descripción de Proyectos

2008

Pptos. 
Grales. 

del Estado

Inversión 
realizada 
a 30-09-08

C.R. Collarada, Montesusín (Huesca) 1.200 4.547

C.R. Lasesa, Sariñena (Huesca) 15.352 2.354

C.R. Sector VII Canal del Flumen, Grañén (Huesca) 6.784 1.853

C.R. Tramaced (Huesca) 2.334 2.709

C.R. Almudevar, Fase II (Huesca) 1.420 2.216

C.R. Esplús (Huesca) 95 1.312

C.R. San Pedro-Zona Alta, Castelflorite (Huesca) 9.164 2.410

C.R. San Pedro Zona Baja, Santa Lecina (Huesca) 9.104 2.842

C.R. San Pedro-Pomar (Huesca) 256

C.R. Canal de Aragón y Cataluña, Soses (Lérida-Huesca) 43 39

C.R. Sector XI Canal Del Flumen (Huesca) 1.655

C.R. Lalueza (Huesca) 440

C.R. Sector X Canal Del Flumen 11

C.R. Albelda, Fase I (Huesca) 135

C.R. Lalueza, Fase II (Huesca) 961

C.R. Val de Alfercha, Sector XI (Huesca) 2

C.R. La Campaña, Castejón del Puente (Huesca) 56

TOTAL 45.752 23.542

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033960

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel.

Respuesta:

A fecha 30 de septiembre de 2008, la situación de 
los proyectos de inversión interesados era la siguiente:

Denominación
Ejerecicio 2008

Crédito 
Inicial

Obligaciones 
Reconocidas

Obras de reposición en Canal de Aragón y Cataluña 49.690,00 —
Construcción estaciones de aforo en la cuenca del Ebro 200.030,00 256.955,86
Seguridad de presas en la cuenca 201.600,00 59.498,37
Mejora de regadíos y optimización de recursos 150.000,00 —
Obras de reposición en embalses 90.300,00 —
Mejora regadíos en zona del Alto Aragón 210.000,00 —
Mejora de caminos en zonas regables 140.800,00 —
Electrificación Centro de la Melusa 30.050,00 —
Obras en Infraestructura Hidráulica y urbana 60.500,00 —
Implantación e instrumentación de presas en explotación 80.030,00 —
Mejora riego del Centro de la Melusa 150.000,00 —
Construcción de defensas en ríos de la cuenca del Ebro 15.030,00 —
Mantenimiento y conservación de cauces públicos 700.070,00 65.287,90
Conservación de la infraestructura forestal y tratamiento 
selvícola en los montes del Ebro

275.000,00 —

Restitución territorial por las obras del pantano de Montearagón 100.000,00 86.651,92
Consolidación estribo derecho del puente colgante sobre el 
Esera en Santaliestra

150.000,00 —

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a la fecha solicitada, suministra datos que no son 
completos ni definitivos, y que no dan una imagen fiel 
ni representativa del cumplimiento de la planificación 
presupuestaria.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033962

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, hasta el 30 de septiembre de 
2008, fecha solicitada por Sus Señorías, de la partida 
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presupuestaria «Modernización de zonas regables del 
Alto Aragón», para la provincia de Huesca, es el que 
figura continuación:

Cantidad presupuestada: 32.500.000,00 €
Cantidad pagada: 4.475.320,62 €

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/033965

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
en la provincia de Huesca, total o parcialmente, y finan-
ciada con fondos de la Dirección General del Agua, es 
el siguiente:

Proyecto de inversión «Obras Pacto Agua-Yesa»

Presupuesto vigente: 168.034.357,21 €
Total pagado: 79.135.173,76 € 47,09%
Dispuesto 2008: 16.777.243,07 €
Pagado 2008: 12.954.927,25 € 77,22%

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034126

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de la Guardia Civil disponi-
bles en la Comunidad Autónoma de Andalucía, desglo-
sados por provincias, a 31 de diciembre del periodo 
2000/2008, fueron los siguientes:

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
Almería 1.205 1.280 1.291 1.211 1.189 1.203 1.417 1.531 1.074
Cádiz 2.062 2.141 2.258 2.063 2.070 2.061 2.309 2.378 2.576
Córdoba 1.007 983 978 962 947 1.005 1.023 1.064 1.232
Granada 1.424 1.455 1.482 1.440 1.446 1.443 1.625 1.694 1.852
Huelva 1.224 1.231 1.225 1.169 1.178 1.174 1.288 1.372 1.483
Jaén 1.384 1.307 1.337 1.291 1.302 1.371 1.488 1.533 1.615
Málaga 1.825 1.853 1.882 1.814 1.801 1.778 1.985 2.001 2.162
Sevilla 2.251 2.415 2.337 2.333 2.309 2.297 2.488 2.607 2.796
C.A. Andalucía 12.382 12.665 12.790 12.283 12.242 12.332 13.623 14.180 15.390

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de la Guardia Civil disponi-
bles en la Comunidad Autónoma de Andalucía, desglo-
sado por provincias, a 31 de diciembre del periodo 
2000/2008, fueron los siguientes:

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
Almería 1.205 1.280 1.291 1.211 1.189 1.203 1.417 1.531 1.074
Cádiz 2.062 2.141 2.258 2.063 2.070 2.061 2.309 2.378 2.576
Córdoba 1.007 983 978 962 947 1.005 1.023 1.064 1.232
Granada 1.424 1.455 1.482 1.440 1.446 1.443 1.625 1.694 1.852
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2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
Huelva 1.224 1.231 1.225 1.169 1.178 1.174 1.288 1.372 1.483
Jaén 1.384 1.307 1.337 1.291 1.302 1.371 1.488 1.533 1.615
Málaga 1.825 1.853 1.882 1.814 1.801 1.778 1.985 2.001 2.162
Sevilla 2.251 2.415 2.337 2.333 2.309 2.297 2.488 2.607 2.796
C.A. Andalucía 12.382 12.665 12.790 12.283 12.242 12.332 13.623 14.180 15.390

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034130

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

El número de conductores con pérdida total de vigen-
cia de su permiso de conducir en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía desde el 1 de julio de 2007 (fecha de 
entrada en vigor del permiso de conducir por puntos) 
hasta el 22 de octubre de 2008, era el siguiente:

Provincia Pérdida Vigencia Total
ALMERÍA   125
CÁDIZ   214
CÓRDOBA   209
GRANADA   275
HUELVA    94
JAÉN   108
MÁLAGA 1.340
SEVILLA   880

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034148 y 184/034149

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, los Centros de Interna-
miento de Extranjeros (CIE) existentes en la actualidad 
en la Comunidad Autónoma de Canarias, con expresión 
de su denominación, localización, número de inmigran-

tes internados en los años 2006/2008 y el tiempo medio 
de estancia en los mismos, fueron los recogidos en el 
siguiente cuadro:

Denominación Localización 2006 2007 2008*
Estancia 

media (días)

Barranco Seco Palmas de Gran Canaria  5.985 2.442 2.231 14

Hoya Fría Tenerife 22.962 7.318 4.198 33

El Matorral Fuerteventura 12.300 7.321 4.857 20

* Periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de agosto.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034293

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

Los proyectos de inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Ebro del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino para la provincia de Teruel, 
para 2008, han sido los siguientes:

Denominación
Crédito 
Inicial

Construcción estaciones de aforo en la cuenca del Ebro 250.010,00

Seguridad de presas en la cuenca  88.200,00

Mejora de regadíos y optimización de recursos 198.000,00

Seguridad en presas de la margen derecha del Ebro 200.000,00

Implantación e instrumentación de presas en explotación —

Mantenimiento y conservación de cauces públicos 734.030,00

Restauración de humedales y del hábitat fluvial 200.000,00

Repercusión territorial por las obras del pantano de Lechago  50.000,00
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El grado de ejecución hasta el 30 de septiembre de 
2008, de los diversos proyectos con obligaciones reco-
nocidas, fue de 308.991,87 euros.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en 
la provincia de Teruel, total o parcialmente, y que fueron 
financiados con fondos de la Dirección General del Agua 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, a 30 de septiembre de 2008, fue el siguiente:

Proyecto de inversión «Otras Actuaciones Infraes-
tructuras Cuenca Ebro (provincia de Teruel)».

Presupuesto vigente 43.294.328,05 €
Total pagado 39.583.961,01 € 91,43%
Dispuesto 2008 10.646.777,99 €
Pagado 2008 9.047.340,09 € 84,98 %

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

La ejecución, hasta el 30 de junio de 2008, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S.A., 
fue la siguiente:

(en miles de euros)

DESCRIPCIÓN DE PROYECTOS

2008
Pptos. 

Grales. del 
Estado

Inversión 
realizada a 

30-09-08
CR ACEQUIA DE GAÉN, HÍJAR (TERUEL) 6.042 —
TOTAL 6.042 —

La falta de ejecución presupuestaria del proyecto 
de inversión viene motivada por la renuncia de la 
Comunidad de Regantes al desarrollo de la actuación.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Edificios y otras construc-
ciones», en la provincia de Ávila, tenía una actuación 
cuya referencia y título era «Proyecto de construcción 
de tres viviendas y un aparcamiento en la presa del Cas-
tro de Las Cogotas». Esta actuación fue anulada el 15 
de noviembre de 2007, a instancias de la Confedera-
ción Hidrográfica del Duero.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034303

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Tratamiento aguas resi-
duales urbanas», en la provincia de Ávila, tiene un 
presupuesto vigente de 23.490.082,72 €, y se han 
pagado 11.601.697,32 €, lo que representa el 49,39%. 
Los créditos presupuestados para el ejercicio 2007 
ascendían a 6.392.740,00 € y las obligaciones reco-
nocidas, a 1.239.002,52 €, lo que representa el 
103,25%.

En el anexo adjunto se detallan las certificaciones 
contabilizadas del proyecto, en la provincia de Ávila.
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Tratamiento de aguas residuales urbanas
Provincia de Ávila

5-0188/0611

Pliego de Bases para la Contratación de la Asistencia 
Técnica para el Control y Vigilancia durante la Ejecución 
de las Obras del Proyecto de Depuración de los Vertidos 
procedentes de varios pueblos de La Junta de Castilla y 
León en la provincia de Ávila TTMM Burgohondo 
Navaluenga San Juan de La Nava El Barraco Cebreros El 
Tiemblo y Hoyo de Pinares (Ávila)

976.950,49 € 786.005,26 € 250.000,00 € 250.000,00 € 80,45% En ejecución

5-0188/2111
Proyecto de Construcción de Depuración de Vertidos en 
Burgohondo Navaluenga San Juan de La Nava El 
Barranco Cebreros El Tiemblo y Hoyo de Pinares (Ávila)

22.513.132,23 € 10.815.692,06 € 6.142.740,00 € 6.350.623,68 € 48,04% En ejecución

TOTAL PROYECTO 1993 17013 001000 23.490.082,72 € 11.601.697,32 € 6.392.740,00 € 6.600.623,68 € 103,25%

CERTIFICACIONES

Pliego de Bases para la Contratación de la Asistencia Técnica para el Control y 
Vigilancia durante la Ejecución de las Obras del Proyecto de Depuración de los 
Vertidos procedentes de varios pueblos de La Junta de Castilla y León en la 
provincia de Ávila TTMM Burgohondo Navaluenga San Juan de La Nava El 
Barraco Cebreros El Tiemblo y Hoyo de Pinares (Ávila)

N°
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

03.305-0188/0611(0001) 1 10 137.004,70 € 31.10.2005
03.305-0188/0611(0002) 2 11 59.500,31 € 30.11.2005
03.305-0188/0611(C003) 3 12 0,00 € 22.12.2005
03.305-0188/0611(C004) 4 1 23.503,14 € 31.01.2006
03.305-0188/0611(C005) 5 2 15.764,17 € 28.02.2006
03.305-0188/0611(0006) 6 3 15.764,17 € 31.03.2006
03.305-0188/0611(C007) 7 4 16.054,05 € 28.04.2006
03.305-0188/0611(C008) 8 5 13.417,49 € 31.05.2006
03.305-0188/0611(C009) 9 6 30.430,92 € 30.06.2006
03.305-0188/0611(C010) 10 7 31.076,26 € 31.07.2006
03.305-0188/0611(C011) 11 8 30.439,88 € 31.08.2006
03.305-0188/0611(C012) 12 9 31.918,17 € 29.09.2006
03.305-0188/0611(C013) 13 10 31.918.15 € 31.10.2006
03.305-0188/0611(C014) 14 11 30.213,60 € 30.11.2006
03.305-0188/0611(C015) 15 12 0,00 € 15.12.2006
03.305-0188/0611(C016) 16 1 22.701,83 € 31.01.2007
03.305-0188/0611(C017) 17 2 22.747,89 € 28.02.2007
03.305-0188/0611(C018) 18 3 22.723,03 € 30.03.2007
03.305-0188/0611(C019) 19 4 22.723,04 € 30.04.2007
03.305-0188/0611(C020) 20 5 22.720.98 € 31.05.2007
03.305-0188/0611(C021) 21 6 22.134,57 € 29.06.2007
03.305-0188/0611(C022) 22 7 22.742,36 € 31.07.2008
03.305-0188/0611(C023} 23 8 22.522,48 € 31.08.2007
03.305-0188/0611(C024) 24 9 23.035,98 € 28.09.2007
03.305-0188/0611(C025) 25 10 22.985,02 € 31.10.2007
03.305-0188/0611(C026) 26 11 22.982,82 € 30.11.2007
03.305-0188/0611(C027) 27 12 0,00 € 10.12.2007
03.305-0188/0611(C028) 28 1 10.832,00 € 31.01.2008
03.305-0188/0611(C029) 29 2 9.548,91 € 29,02.2008
03.305-0188/0611(C030) 30 3 5.404,96 € 31.03.2008
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CERTIFICACIONES

Pliego de Bases para la Contratación de la Asistencia Técnica para el Control y 
Vigilancia durante la Ejecución de las Obras del Proyecto de Depuración de los 
Vertidos procedentes de varios pueblos de La Junta de Castilla y León en la 
provincia de Ávila TTMM Burgohondo Navaluenga San Juan de La Nava El 
Barraco Cebreros El Tiemblo y Hoyo de Pinares (Ávila)

N°
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

03.305-0188/0611(C031) 31 4 5.404,95 € 30.04.2008
03.305-0188/0611(C032) 32 5 5.404,96 € 30.05.2008
03.305-0188/0611(C033) 33 6 5.404,95 € 30.06.2008
03.305-0188/0611(C034) 34 7 5.400,82 € 31.07.2008
03.305-0188/0611(C035) 35 8 5.407,03 € 29.08.2008
03.305-0188/0611(C036) 36 9 5.438,08 € 30.09.2008
03.305-0188/0611(C037) 37 10 10.753,59 € 31.10.2008

Total: 786.005,26 €

CERTIFICACIONES

Royecto de Construcción de depuración de vertidos en Urgohondo 
Navaluenga San Juan de La Nava El Barranco Ebreros El Tiemblo y Hoyo de 
Pinares (Ávila)

N°
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

03.305-0188/2111(C001) 1 12 493.032,98 € 27.12.2005
03.305-0188/2111(C002) 2 1 570.496,18 € 31.01.2006
03.305-0188/2111(C003) 3 2 220.293,92 € 28.02.2006
03.305-0188/2111(C004) 4 3 399.739,09 € 31.03.2006
03.305-0188/2111(C005) 5 4 86.787,05 € 28.04,2006
03.305-0188/2111(C006) 6 5 226.825,03 € 31.05.2006
03.305-0188/2111(C007) 7 6 166.273,09 € 30.06.2006
03.305-0188/2111(C008) 8 7 79.897,29 € 31.07.2006
03.305-0188/2111(C009) 9 8 261.545,20 € 31.08.2006
03.305-0188/2111(C010) 10 9 69.839,31 € 29.09.2006
03.305-0188/2111(C011) 11 10 320.248,88 € 31.10.2006
03.305-0188/2111(C012) 12 11 190.249,59 € 30.11.2006
03.305-0188/2111(C013) 13 12 0,00 € 15.12.2006
03.305-0188/2111(C014) 14 1 452.399,66 € 31.01.2007
03.305-0188/2111(C015) 15 2 286.870,11 € 28.02.2007
03.305-0188/2111(C016) 16 3 1.020.587,16 € 30.03.2007
03.305-0188/2111(C017) 17 4 501.967,41 € 30.04.2007
03.305-0188/2111(C018) 18 5 399.518,80 € 31.05.2007
03.305-0188/2111(C019) 19 6 415.974,97 € 29.06.2007
03.305-0188/2111(C020) 20 7 459.312,43 € 31.07.2008
03.305-0188/2111(C021) 21 8 465.029,53 € 31.08.2007
03.305-0188/2111(C022) 22 9 722.256,96 € 28.09.2007
03.305-0188/2111(C023) 23 10 806.071,85 € 31.10.2007
03.305-0188/2111(C024) 24 11 820.634,80 € 30.11.2007
03.305-0188/2111(C025) 25 12 0,00 € 10.12.2007
03.305-0188/2111(C026) 26 1 12.364,24 € 31.01.2008
03.305-0188/2111(C027) 27 2 36.335,76 € 29.02.2008
03.305-0188/2111(C028) 28 3 33.879,59 € 31.03.2008
03.305-0188/2111(C029) 29 4 71.022,00 € 30.04.2008
03.305-0188/2111(C030) 30 5 157.145,81 € 30.05.2008
03.305-0188/2111(C031) 31 6 185.132,33 € 30.06.2007
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CERTIFICACIONES

Royecto de Construcción de depuración de vertidos en Urgohondo 
Navaluenga San Juan de La Nava El Barranco Ebreros El Tiemblo y Hoyo de 
Pinares (Ávila)

N°
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

03.305-0188/2111(C032) 32 7 173.003,71 € 31.07.2008
03.305-0188/2111(C033) 33 8 145.388,98 € 29.08.2008
03.305-0188/2111(C034) 34 9 366.483,44 € 30.09.2008
03.305-0188/2111(C035) 35 10 199.084,91 € 31.10.2008

Total: 10.815.692,06 €

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado, que ejecuta la Confedera-
ción Hidrográfica del Duero en el territorio de la cuen-
ca del Duero, afecta a varias provincias dentro de la 
Comunidad Autónoma. Por lo tanto, los proyectos cuyo 
ámbito territorial abarcan a más de una provincia no se 
imputan a provincias concretas.

No obstante, y según la información disponible, 
durante el año 2007 se han ejecutado y certificado en la 
cuenca del Duero con cargo al proyecto/superproyecto 
«Estaciones automáticas de calidad de las aguas» las 
siguientes inversiones:

• Explotación del centro de control de cuenca y 
comunicaciones con las estaciones automáticas de aler-
ta del programa SAICA en la cuenca del Duero: anuali-
dad 2007 - 178.000 euros.

• Obras de demolición y ejecución de nueva cimenta-
ción en la estación automática de alerta de Cabezón de 
Pisuerga (Valladolid), por un importe de 58.694,21 euros.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Dentro del Programa de mantenimiento y conserva-
ción de cauces para el año 2007, en el territorio de la 

cuenca del Duero en la provincia de Ávila, se ejecuta-
ron los siguientes proyectos:

LOCALIDAD CAUCE
INVERSIÓN 

ESTIMADA (€)

LA ALDEHUELA
ARROYO 

CABALLERUELO
8.510,87

MONSALUPE
ARROYO LAS 
BERLANAS

10.363,52

PAJARES DE ADAJA ADAJA 35.920,50
LAS BERLANAS Y

MONSALUPE
ARROYO LAS 
BERLANAS

17.746,02

SAN LORENZO DE 
TORMES

CABALLERUELO 31.301,85

NAVALONGUILLA
GARGANTA 

BERROCOSA, DEL 
MOLINO Y AFLUENTE

18.727,96

EL LOSAR DEL BARCO
ARROYOS CAÑAMAR Y 

BARRANCAL
18.746,28

ARÉVALO ADAJA 40.056,26
BECEDAS BECEDILLAS 24.215,56

HORCAJUELO AREVALILLO 28.264,77
FLORES DE ÁVILA TRABANCOS 15.208,61
SAN PEDRO DEL 

ARROYO
OVIECO 78.819,11

AREVALO AREVALILLO Y ADAJA 16.038,63
MAELLO ADAJA 55.442,75

NAVACEPEDA DE 
TORMES

TORMES 8.431,69

BERCIAL DE 
ZAPARDIEL

ZAPARDIEL 20.000

RASUEROS RASUEÑOS 25.723,34
MUÑICO MUÑICO 29.643,11

TOTAL 483.160,83

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/034309

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado, que ejecuta la Confedera-
ción Hidrográfica del Duero (CHD) en el territorio de 
la cuenca del Duero, afecta a varias provincias dentro 
de la Comunidad Autónoma. Por lo tanto, los proyectos 
cuyo ámbito territorial abarcan a más de una provincia 
no se imputan a provincias concretas.

No obstante, y según la información disponible, 
durante el año 2007 se han ejecutado y certificado en la 
cuenca del Duero con cargo al proyecto/superproyecto 
«Control de calidad de aguas superficiales» las siguien-
tes inversiones:

• Diagnóstico de la situación actual y evolución de la 
calidad de las aguas superficiales en la cuenca del Duero.

— Presupuesto líquido vigente: 64.797,99 €.
— Anualidad 2007: 59.397,99 €.
— Importe certificado 2007: 59.397,98 €.

• Desarrollo de un sistema de evaluación y gestión 
limnológica de la eutrofización del embalse de la Cuer-
da del Pozo (Soria).

— Presupuesto líquido vigente: 98.573,42 €.
— Anualidad 2007: 63.573,42 €.
— Importe certificado 2007: 63.573,42 €.

• Actualización de la catalogación del estado trófi-
co de los embalses y lagos de la cuenca hidrográfica del 
Duero.

— Presupuesto líquido vigente: 27.748,31 €.
— Anualidad 2007: 27.748,31 €.
— Importe certificado 2007: 27.748,31 €.

• Trabajos sobre determinación analítica presencia 
de clorofacinona en muestras de agua y sedimentos, con-
trol realizado con motivo de la aplicación de determina-
da sustancia para la lucha contra la plaga de topillos.

— Presupuesto líquido vigente: 2.412,80 €.
— Anualidad 2007: 2.412,80 €.
— Importe certificado 2007: 2.412,80 €.

• Recopilación y unificación de datos biológicos en 
una aplicación informática de calidad biológica en ríos.

— Presupuesto líquido vigente: 11.995,68 €.
— Anualidad 2007: 11.995,68 €.
— Importe certificado 2007: 11.995,68 €.

• Realización de muestreos y análisis de caracterís-
ticas fisicoquímicas y del fitoplacton en embalses de la 
Demarcación Hidrográfica del Duero.

— Presupuesto líquido vigente: 29.880 €.
— Anualidad 2007: 29.880 €.
— Importe certificado 2007: 29.880 €.

• Realización de muestreos y análisis de caracterís-
ticas fisicoquímicas y del fitoplacton en lagos de la 
Demarcación Hidrográfica del Duero, o Presupuesto 
líquido vigente: 29.860 €.

— Anualidad 2007: 29.860 €.
— Importe certificado 2007: 29.860 €.

• Estudio y definición de los tratamientos adecua-
dos para poblaciones de menos de 2.000 habitantes 
equivalentes, en la Cuenca Hidrográfica del Duero.

— Presupuesto líquido vigente: 29.900 €.
— Anualidad 2007: 29.900 €.
— Importe certificado 2007: 29.900 €.

• Elaboración de un censo de las comunidades de 
peces en el embalse de la Cuerda del Pozo (Soria).

— Presupuesto líquido vigente: 11.933,56 €.
— Anualidad 2007: 11.933,56 €.
— Importe certificado 2007: 11.933,56 €.

• Convenio específico de colaboración entre la 
CHD y la Universidad de León en el convenio marco de 
colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino y la Universidad de León para 
continuar con el análisis y la aplicación de índices dia-
tomeas en la CHD. 2007.

— Presupuesto líquido vigente: 67.258 €.
— Anualidad 2007: 67.258 €.
— Importe certificado 2007: 67.258 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

De acuerdo con los datos que obran en poder de la 
Confederación Hidrográfica del Tajo, la información 
asociada al proyecto de inversión interesado es la 
siguiente:
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DENOMINACIÓN 
EXPEDIENTE

EJECUCIÓN
CRÉDITO 

DEFINITIVO
2007 (€)

CRÉDITO 
COMPROMETIDO

2007 (€)

IMPORTE 
OBLIGACIÓN

2007 (€)

CERTIFICACIONES 
CONTABILIZADAS

20/10/2008 (€)

Proy. Ampliación 
abastecimiento 
Navas (Av

– – – – 43.211,96

Cooord. Seg. Salud 
obras de ampliac. 
Navas del Marqués

100% 6.200,00 6.200,00 6.200,00 –

Control y 
vigilancia ampliac. 
Abast. Navas del 
Marqués

100% 32.583,06 32.583,06 32.583,06 –

TOTAL 38.783,06 43.211,96

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034347

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Las certificaciones contabilizadas a fecha de 9 de 
diciembre de 2008, se acompañan en el anexo adjunto, 
con un total de 221.323,16 €.

En los Presupuestos Generales de 2007, no hay nin-
guna cantidad asignada a dicho proyecto, por lo que no 
se puede hablar de ejecución del mismo.

ANEXO

CERTIFICACIONES CONTABILIZADAS DEL PROYECTO 1986 17006 026000 (a 9 de diciembre de 2008)

03.132-0011/0411(C001) 1 10 2005 31/10/2005 CERTIFlCAClÓN N° 001 DE 03.132-0011/0411... 20.805,12
03.132-0011/0411(C002) 2 11 2005 30/11/2005 CERTIFICACIÓN N° 002 DE 03.132-0011/0411... 73.408.87
03.132-0011/0411(C003) 3 12 2005 22/12/2005 CERTIFÍCACION N° 003 DE 03.132-0011/0411... 0
03.132-0011/0411(C004) 4 01 2006 31/01/2006 CERTIFICACIÓN N° 004 DE 03.132-0011/0411... 31.278,27
03.132-0011/0411(C005) 5 02 2006 28/02/2006 CERTIFICACIÓN N° 005 DE 03.132-0011/0411... 28.674,33
03.132-0011/0411(C006) 6 03 2006 31/03/2006 CERTIFICACIÓN N° 006 DE 03.132-0011/0411... 23.688,91
03.132-0011/0411(C007) 7 04 2006 28/04/2006 CERTIFICACIÓN N° 007 DE 03.132-0011/0411... 20.398,70
03.132-0011/0411(C008) 8 05 2006 31/05/2006 CERTIFICACIÓN N° 008 DE 03.132-0011/0411... 18.091,24
03.132-0011/0411(C009) 9 06 2006 30/06/2006 CERTIFICACIÓN N° 009 DE 03.132-0011/0411... 4.977,72

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034348

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Otras actuaciones infraes-
tructuras hidráulicas C. Duero», en la provincia de 

Ávila, tenía un presupuesto de 500.287,336, habiéndo-
se pagado el 100,00%. Los créditos presupuestados 
durante el ejercicio 2007 ascendieron a un importe de 
200.000,006 y las obligaciones reconocidas durante el 
ejercicio 2007 a 232.342,446, lo que representa el 
116,17%.

Se adjunta en anexo, listado de la totalidad de las 
certificaciones contabilizadas del proyecto hasta el 31 
de diciembre de 2008, en la provincia de Ávila.

ANEXO

CERTIFICACIONES (Todas)

Pliego de Bases de Asistencia Técnica para la Redacción de las Normas de 
Explotación 1ª Revisión y Análisis Gral. de la Seguridad Actualización del 
Documento XYZT y Elaboración del Plan de Emergencia de las Presas de 
Fuentes Claras y Castro de Las Cogotas en TTMM Cardeños y Ávila (Ávila)

Nº
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

02.803-0240/0411(C001) 1 7 0,00 31.07.2006
02.803-0240/0411(C002) 2 8 0,00 31.08.2006
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Pliego de Bases de Asistencia Técnica para la Redacción de las Normas de 
Explotación 1ª Revisión y Análisis Gral. de la Seguridad Actualización del 
Documento XYZT y Elaboración del Plan de Emergencia de las Presas de 
Fuentes Claras y Castro de Las Cogotas en TTMM Cardeños y Ávila (Ávila)

Nº
Certificación

Mes
Importe

total
Fecha

elaboración

02.803-0240/0411(C003) 3 9 0,00 30.09.2006

02.803-0240/0411(C004) 4 10 6.086,53 31.10.2006

02.803-0240/0411(C005) 5 11 32.425,14 30.11.2006

02.803-0240/0411(C006) 6 12 0,00 12.12.2006

02.803-0240/0411(C007) 7 1 0,00 31.01.2007

02.803-0240/0411(C008) 8 2 0,00 28.02.2007

02.803-0240/0411(C009) 9 3 0,00 31.03.2007

02.803-0240/0411(C010) 10 4 0,00 30.04.2007

02.803-0240/0411(C011) 11 5 17.547,33 31.05.2007

02.803-0240/0411(C012) 12 6 20.324,65 30.06.2007

02.803-0240/0411(C013) 13 7 33.219,28 31.07.2007

02.803-0240/0411(C014) 14 8 30.418,72 31.08.2007

02.803-0240/0411(C015) 15 9 49.083,64 28.09.2007

02.803-0240/0411(C016) 16 10 24.060,54 31.10.2007

02.803-0240/0411(C017) 17 11 25.263,14 30.11.2007

02.803-0240/0411(C018) 18 12 0,00 18.12.2007

02.803-0240/0411(C019) 19 1 20.091,43 31.01.2008

02.803-0240/0411(C020) 20 2 21.570,52 29.02.2008

02.803-0240/0411(C021) 21 3 21.483,89 31.03.2008

02.803-0240/0411(C022) 22 4 22.431,37 30.04.2008

02.803-0240/0411(C023) 23 5 22.634,97 31.05.2008

02.803-0240/0411(C024) 24 6 21.492,63 30.06.2008

02.803-0240/0411(C025) 25 7 20.999,72 31.07.2008

02.803-0240/0411(C026) 28 8 22.329,36 31.08.2008

02.803-0240/0411(C027) 27 9 22.387,82 30.09.2008

02.803-0240/0411(C028) 28 10 21.883,53 31.10.2008

02.803-0240/0411(C029) 29 11 44.553,12 28.11.2008

02.803-0240/0411(C030) 30 12 0.00

Total: 500.287,33

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con información relativa a diver-
sos proyectos de inversión de la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar para la provincia de Teruel.

No obstante, el grado de ejecución del Presupuesto 
2008, a la fecha solicitada, suministra datos que no 
son completos ni definitivos, y que no dan una imagen 
fiel ni representativa del cumplimiento de la planifica-
ción presupuestaria, que únicamente se podrá deter-
minar a la finalización y cierre contable del ejercicio 
presupuestario.
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ANEXO

PREGUNTA A144
TERUEL

PROY. INVERSIÓN TÍTULO
CRÉDITO 
INICIAL
(miles €)

OBLIGACIONES 
A 21-11-2008 

(miles €)
87 17 230 0065 452A 60 Conservación de la red básica de regadíos 60,43 0,00
01 23 230 0030 452A 61 Adecuación cauces naturales 222,87 14,89
01 23 230 0050 452A 61 Protección y regeneración de enclaves naturales 0 0,00
95 17 230 0020 452A 62 Obra civil embalses 14,56 55,40
94 17 230 1105 452A 62 Instalaciones y edificios 60,00 0,00
87 17 230 0075 452A 62 Equipos informáticos 24,71
99 23 230 0020 452A 63 Instalaciones complejas especializadas 164,24 206,93
03 23 230 0010 452A 63 Renovación de edificios 98,92 0,00
92 17 230 0005 452A 64 Est. y proyectos de colaboración técnica 247,29 0,00
05 23 230 0010 452A 64 Centro de intercambio de derechos de uso del agua 178,20 0,00
87 17 230 0010 456A 63 Renovación de instalaciones y edificios 6,39 0,00
93 17 230 0005 456A 64 Est. y proyectos de colaboración técnica 6,52 0,00

TOTAL 1.084,13 277,22

VARIAS COMUNIDADES

PROY. INVERSIÓN TÍTULO
CRÉDITO 
INICIAL
(miles €)

OBLIGACIONES 
A 21-11-2008 

(miles €)
87 17 230 0065 452A 60 Conservación de la red básica de regadíos 0,00 504,23
01 23 230 0030 452A 61 Adecuación cauces naturales 0,00 1.164,40
01 23 230 0040 452A 61 Defensas en cauces 0,00 0,00
01 23 203 0050 452A 61 Protección y regeneración de enclaves naturales 0,00 1.629,33
95 17 230 0020 452A 62 Obra civil embalses 0,00 247,48
94 17 230 1105 452A 62 Instalaciones y edificios 0,00 0,00
99 23 230 0020 452A 63 Instalaciones complejas especializadas 0,00 13,31
03 23 230 0010 452A 63 Renovación de edificios 0,00 0,00
92 17 230 0005 452A 64 Est. y proyectos de colaboración técnica 0,00 1.515,21
05 23 230 0010 452A 64 Centro de intercambio de derechos de uso del agua 0,00 0,00
87 17 230 0010 456A 63 Renovación de instalaciones y edificios 0,00 0,00
93 17 230 0005 456A 64 Est. y proyectos de colaboración técnica 0,00 48,26

TOTAL 0,00 5.122,22

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034618

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel, y Mato Adrover, 
Ana (GP).

Respuesta:

A 31 de octubre de 2008, las obligaciones reconoci-
das con cargo a los proyectos interesados eran las 
siguientes:

• Fondos bibliográficos 11.742,64
• Edificios para servicios 1.323.302,50
• Centro de tratamiento de 
• denuncias automatizadas 3.328.917,27
• Edificios para Servicios Centrales 149.253,71
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El proyecto vehículos para servicios centrales no 
había tenido ningún gasto a la fecha indicada.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034682 a 184/034687 y 184/034689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

No se ha inscrito ni ha participado ninguna persona 
procedente de las provincias de Sevilla, Córdoba, Jaén, 
Cádiz, Granada, Málaga y Huelva en el curso «Selec-
ción, Plantación, Calidad y Transplante del arbolado 
ornamental» impartido en San Fernando de Henares 
(Madrid) y tampoco ha existido ningún tipo de ayuda 
económica destinada a los participantes en este curso.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034690, 184/034692 y 184/034694 a 184/034696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

No se ha inscrito ni ha participado ningún técnico o 
personal docente en el curso avanzado de autoCAD y 
autoARQ Paisajismo, procedente de las provincias de 
Almería, Córdoba, Granada, Málaga y Huelva.

Tampoco ha existido ningún tipo de ayuda económi-
ca destinada a los participantes en este curso.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En el curso avanzado de autoCAD y autoARQ Pai-
sajismo se ha inscrito un técnico gaditano.

Al técnico participante se la ha eximido de los gas-
tos de residencia en el centro donde se ha impartido el 
curso (alojamiento, desayuno, comida y cena) durante 
los días de duración del mismo y no ha habido ayuda 
económica en metálico.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034704

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

La selección de las primeras actividades a realizar 
dentro del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Cli-
mático (PNACC) se fundamenta, por un lado, en la 
necesidad de disponer de unos determinados elementos 
que se pueden considerar transversales a todas las eva-
luaciones de impacto en los distintos sectores y siste-
mas y, por otro, en lanzar determinadas evaluaciones en 
sectores considerados de elevada prioridad. Así, para el 
primer Programa de Trabajo se han seleccionado las 
siguientes actividades:

• Generación de escenarios climáticos regionales.
• Evaluación del impacto del cambio climático en 

los recursos hídricos.
• Evaluación del impacto del cambio climático en 

la biodiversidad.
Evaluación del impacto del cambio climático en las 

zonas costeras.

La generación de conocimientos y herramientas en 
esta primera fase se está llevando a cabo a nivel nacio-
nal. La provincia de Málaga está incluida en dichas 
actividades.

Se están obteniendo ya los primeros resultados del 
Primer Programa de Trabajo del PNACC. A modo de 
ejemplo, los resultados alcanzados en la Generación de 
Escenarios Climáticos Regionales sirven como dato de 
partida para las evaluaciones de los otros tres sectores 
identificados en dicho Programa de Trabajo, y estos 
resultados incluyen escenarios climáticos regionaliza-
dos para la provincia de Málaga.

El impacto del cambio climático sobre los recursos 
hídricos en España se está evaluando en profundidad a 
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través de una Encomienda de gestión de la Dirección 
General del Agua (DGA) al Centro de Estudios y Expe-
rimentación de Obras Públicas (CEDEX), que se ejecuta 
a través del Centro de Estudios Hidrográficos de este 
organismo. Entre los progresos alcanzados puede seña-
larse que se están llevando a cabo los análisis de los esce-
narios regionalizados de cambio climático para España a 
partir de los datos facilitados por la Agencia Estatal de 
Meteorología, que alimentan el modelo de simulación de 
aportaciones mensuales SIMPA (Sistema Integrado para 
la Modelización de la Precipitación-Aportación).

Con relación a la línea de trabajo sobre la evalua-
ción de los impactos, la vulnerabilidad y la adaptación 
al cambio climático en la biodiversidad española, la 
Dirección General de Medio Natural y Política Forestal 
(DGMNPF) y la Oficina Española de Cambio Climáti-
co (OECC), de forma conjunta, han establecido sendas 
líneas de colaboración con dos de los Grupos de Inves-
tigación de mayor experiencia reconocida y prestigio 
internacional en este campo, adscritos, por un lado, a la 
Universidad de Extremadura y, por otro, al Museo 
Nacional de Ciencias Naturales (Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas). Ambos grupos desarrollan 
de forma coordinada, con un planteamiento metodoló-
gico común ya diseñado, las investigaciones de la pro-
blemática del cambio climático, por un lado sobre la 
flora, vegetación y tipos de habitat y, por otro, sobre la 
fauna española.

La evaluación del impacto del cambio climático 
sobre las zonas costeras está siendo desarrollada de 
forma integrada en el marco de la Estrategia de Soste-
nibilidad de la Costa, cuya elaboración y desarrollo 
recae sobre la Dirección General de Sostenibilidad de 
la Costa y del Mar (DGC). Dicho desarrollo se apoya 
en los datos aportados y el procedimiento descrito en el 
estudio ‘Impactos en la costa española por efecto del 
cambio climático’, resultante del Convenio de colabo-
ración entre el entonces Ministerio de Medio Ambiente 
y la Universidad de Cantabria en materia de investiga-
ción sobre impactos en la costa española por efectos del 
cambio climático.

Cabe recordar que el PNACC facilita y proporciona 
de forma continua asistencia a todas aquellas adminis-
traciones y organizaciones interesadas para evaluar los 
impactos del cambio climático en España en el sector/
sistema de su interés, facilitando los conocimientos 
sobre el tema y los elementos, los datos, las herramien-
tas y los métodos de evaluación disponibles, con objeto 
de promover procesos de participación entre todos los 
involucrados que conduzcan a la definición de las mejo-
res opciones de adaptación al cambio climático. En 
definitiva, se persigue la integración de la adaptación al 
cambio climático en la planificación de los distintos 
sectores y/o sistemas. Por tanto, el marco del PNACC 
es una referencia para la coordinación entre Adminis-
traciones Públicas en España, y las actuaciones que 
puedan derivarse de la aplicación de los resultados de la 
evaluación de los impactos del cambio climático corres-

ponderán a aquellas administraciones (nacionales, 
autonómicas y locales) competentes en la materia.

La evaluación del Plan Nacional de Adaptación se 
realiza a través de revisiones periódicas de los Progra-
mas de Trabajo, fruto de las cuales se elaboran los 
correspondientes informes de seguimiento de cada una 
de las actividades y proyectos en curso. De esta mane-
ra, el Primer Informe de Seguimiento del Primer Pro-
grama de Trabajo del PNACC, elaborado en el año 
2008, está disponible y recoge los principales resulta-
dos alcanzados hasta el momento. El informe puede 
descargarse en:

http://www.mma.es/portal/secciones/cambio_cli-
matico/areas temáticas/impactos cc/pnacc.htm.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Agencia Española de Medicamentos y Productos 
Sanitarios (AEMPS) retiró el medicamento veraliprida 
(Agreal®) en junio de 2005 por considerar negativa la 
relación beneficio-riesgo en su indicación autorizada: 
el tratamiento de los sofocos de la menopausia.

La AEMPS informó públicamente, en mayo y sep-
tiembre de 2005 respectivamente, sobre la retirada de 
este medicamento del mercado y sobre recomendacio-
nes para la suspensión del tratamiento. Asimismo, la 
AEMPS ha venido informando a los profesionales sani-
tarios dando respuesta a la demanda de información de 
las pacientes sobre los motivos de la suspensión de 
comercialización y recomendaciones sobre la retirada 
del tratamiento.

Por otra parte, la AEMPS ha consultado en diversas 
ocasiones con expertos en las áreas médicas implicadas 
y el 13 de febrero de 2007, se hicieron públicas las con-
clusiones de una comisión de expertos en ginecología, 
psiquiatría, neurología, medicina familiar y comunita-
ria y farmacología clínica sobre la valoración de la sin-
tomatología referida por pacientes y a raíz de la deman-
da de atención sanitaria específica realizada por un 
colectivo de pacientes.

En su última comunicación, la AEMPS indicaba que 
al encontrarse comercializado veraliprida en algunos 
países europeos, se había iniciado por la Agencia Euro-
pea de Medicamentos (EMEA) un proceso de reevalua-
ción del balance beneficio-riesgo de este medicamento 
(procedimiento de arbitraje), procedimiento que finali-
zó el pasado mes de julio.
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En cuanto a la situación administrativa del medica-
mento Agreal® en la Unión Europea, el Comité de 
Medicamentos de Uso Humano (CHMP) de la Agencia 
Europea de Medicamentos (EMEA) llevó a cabo un 
procedimiento de arbitraje conforme al artículo 31 de la 
Directiva 2001/83, para los medicamentos que incluye-
ran veraliprida como principio activo, como consecuen-
cia de la anulación de la autorización de comercializa-
ción del medicamento Agreal® en España.

El informe emitido por el CHMP con fecha 19 de 
julio de 2007 concluye que, basándose en la eficacia 
limitada y los problemas de seguridad asociados a su 
uso, el balance beneficio-riesgo de dicho medicamento 
se considera negativo, recomendando por tanto la anu-
lación de las autorizaciones de comercialización en los 
países en los que aún disponía de ella (Bélgica, Italia, 
Francia, Luxemburgo y Portugal). La Comisión Euro-
pea convirtió el dictamen final del CHMP en decisión 
el 1 de octubre de 2007. Las conclusiones de la EMEA 
fueron plenamente coherentes con las recomendaciones 
del Comité de Seguridad de Medicamentos de Uso 
Humano (CSMH) de la AEMPS y con la medida de 
suspensión de la comercialización.

Por todo lo anterior, se considera que actuación del 
Gobierno fue oportuna y la información suministrada 
adecuada y suficiente.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034903

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador y Mato 
Adrover, Ana (GP). Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Aplicación Presupuestaria
Presupuesto 

Inicial
Presupuesto 
Ejecutado

03 18 06 0001 322C 620-08 
Fondos Bibliográficos

30.000,00 € 32.647,37 €

03 18 06 0002 322C 620-03 
Maquinaria y equipos

51.600,00 € 8.017,00 €

TOTAL ARTÍCULO 62 81.600,00 € 40.664,37 €
03 18 06 0003 322C 630-05 
Mobiliario y Enseres del CCU

48.760,00 € 309,00 €

03 18 06 0004 322C 630-06 
Equipos Informáticos del CGU

25.000,00 € 2.971,18 €

TOTAL ARTÍCULO 63 73.760,00 € 3.280,18 €

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1 Ppto. Inicial para el ejercicio 2008 363.190,00 €
2 Ejecutado a 30-09-08 237.328,39 €
3 Comprometido a 30-09-08 49.351,77 €

4
TOTAL, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30-09-08

286.680,16€

Asimismo, se señala que el ámbito territorial del 
proyecto corresponde a todo el Estado español, aunque 
la ubicación de la sede ministerial sea la capital de 
Madrid.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034913

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Los créditos presupuestarios interesados, al corres-
ponder a la adquisición de equipos informáticos, se rea-
lizan mediante adquisición centralizada en un único 
contrato.

En la primera semana de diciembre de 2008, se pro-
cedió a la ejecución de los créditos mediante dos con-
tratos, uno de adquisición de 81 impresoras y 40 PC 
destinados a la Dirección General de Política Energéti-
ca y Minas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).
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Respuesta:

La Confederación Hidrográfica del Norte no extien-
de su ámbito territorial a la Comunidad Autónoma de 
Madrid, no siendo posible, por tanto, que ejecute inver-
sión alguna en dicho territorio.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034925

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

La Confederación Hidrográfica del Guadiana del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino no extiende su ámbito territorial a la Comu-
nidad Autónoma de Madrid. En consecuencia no le 

corresponde inversión alguna en la provincia de 
Madrid.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel y Mato Adrover, 
Ana (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo el cuadro de ejecución pre-
supuestaria, a 30 de septiembre de 2008, correspon-
diente a los proyectos de inversión de la Dirección 
General de Cooperación y Comunicación Cultural. Al 
respecto se señala que las atribuciones del Órgano 
directivo citado han sido asumidas en su mayor parte 
por la Dirección General de Política e Industrias Cultu-
rales, y que sobre los proyectos de inversión menciona-
dos, relativos a adquisición de mobiliario y de equipos 
informáticos, se informa que se han cubierto las necesi-
dades del servicio con las existencias disponibles.

ANEXO

SERVICIO 05. DIRECCIÓN GENERAL DE COOPERACIÓN Y COMUNICACIÓN CULTURAL

2008

S°/O Prog. Conc n° proyecto Actuación
Ppto. 
inicial

Obligac. 
Recon. 
(30-09)

05 334A 620 199524009000500 ADQUISICIÓN EQUIPOS INFORMÁTICOS. 16.000,00 0,00

05 144A 620 200218015000100 Adquisición de equipos informáticos 7.000,00 0,00

05 144A 620 200524005000200 Adquisición de mobiliario 3.000,00 0,00

05 334A 620 200524005000300 Adquisición de mobiliario 9.000,00 0,00

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034929

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuela y Mato Adrover, 
Ana (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo cuadro de ejecución presu-
puestaria de los proyectos de inversión de la Dirección 
General del Libro, Archivos y Bibliotecas interesados, 
a 30 de septiembre de 2008.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

783

ANEXO

SERVICIO 04. DIRECCIÓN GENERAL DEL LIBRO, ARCHIVOS Y BIBLIOTECAS 2008

S°/O Prog. Conc n° proyecto Actuación
Ppto. 
inicial

Obligac. 
Recon. 
(30-09)

04 3345B 620 199024008000500 ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO Y ENSERES 32.000,00 1.338,18

04 3345B 620 199124008003500
ADQUISICIÓN DE EQUIPOS PARA 
PROCESOS DE INFORMACIÓN

64.000,00 11.873,60

04 3345B 640 200018014006000
Plan de catalogación y conversión retrospectiva de 
la base de datos ISBN

500.000,00 262.193,09

04 3345B 640 200824004000100
Digitalización de fichas bibliográficas de la 
Agenda Española del ISBN

150.000,00 0,00 (*)

(*) Adjudicación Posterior, por un importe de 194.872 €.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana y Pizarro Moreno, 
Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo el grado de ejecución presu-
puestaria solicitado de los correspondientes proyectos 
de inversión del Ministerio de Cultura.

ANEXO

SERVICIO 01. MINISTERIO, SUBSECRETARÍA Y SERVICIOS GENERALES 2008

S°/O Prog. Conc. N° Proyecto Actuación
Ppto.
inicial

Obligac. Recon.
(30-09)

01 331M 620 9,91801E+12 Adquisición de fondos documentales y bibliográficos  20.000,00       0,00 (1)

01 331M 620 199918012000500
Adquisición mobiliario, material informático y otro mat. 
Inventariable

250.000,00  87.887,64

01 331M 630 200524001000300 Cambio aparatos elevadores 325.000,00       0,00 (2)
01 331M 630 200524001000400 Mobiliario, material informático y otro material inventariable 400.000,00  92.063,94
01 331M 630 200524001000500 Obras, reparación 400.000,00 193.470,45

1) No ejecutado, al compensarse con otros servicios.
2) El coste de los ascensores fue financiado con fondos de la Gerencia de la Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel, y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

La inversión de 35.000 euros en el concepto 
26.14.231 A.620.07, se destina a la adquisición de 

material para el Fondo Bibliográfico de la Delegación 
del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, con 
sede en Madrid.

A fecha de la pregunta de Sus Señorías, el crédito 
comprometido en este concepto ascendía a 28.688,53 
euros y las obligaciones reconocidas a 20.231,88 euros.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/034955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las competencias del Consejo Supe-
rior de Deportes (ESD), las obligaciones reconocidas 
en el año 2008, a fecha 30 de septiembre, relacionadas 
con los proyectos que interesan a sus Señorías en la 
provincia de Madrid, eran las siguientes:

1988 24105 0025 322K
62:  Construcción de Gimnasios en centros 

públicos de enseñanza: 4.692,00 €

1992 18101 0040 336A
62:  Equipos informáticos CSD: 

149.543,00 €
1992 18101 0045 336A 62:  Mobiliario y enseres: 192.944,00 €

1988 24105 0010 336A
62:  Obras en instalaciones alta 

competición: 2.436.375,00 €

1988 24105 0015 336A
63:  Reparaciones equipos informáticos 

CSD: 0,00 €
1991 18101 0035 336A 63: Mobiliario y enseres: 20.754,00 €

1988 24105 0020 336A
63:  Reparaciones instalaciones CSD: 

624.591,00 €

2006 18101 0001 336A
64:  Desarrollo de administración 

electrónica CSD: 203.330,00 €

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel y Mato Adrover, 
Ana (GP).

Respuesta:

Según los datos que obran en poder de la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, la información solicitada por 
Sus Señorías queda reflejada en el cuadro siguiente:

INVERSIONES REALES PROVINCIA DE MADRID
(01/01/08 a 30/09/08)

DENOMINACIÓN
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

Obras de reposición de la Real Acequia del 
Jarama

324.686,25

Obras de reposición en las zonas regables de 
Aranjuez y Estremera

130.600,00

INVERSIONES REALES PROVINCIA DE MADRID
(01/01/08 a 30/09/08)

DENOMINACIÓN
OBLIGACIONES
RECONOCIDAS

Estudios y publicaciones 37.498,04
Depuradora y colector del Arroyo Culebro 1.860.372,45
Material y equipos informáticos para 
laboratorio de aguas

164.101,20

Actuaciones apoyo gestión 14.996,18
Actuaciones en materia de gestión del dominio 
público hidráulico y régimen de usuarios

56.093,58

Programas informáticos 340.927,00
Mobiliario y enseres para oficinas de la cuenca 
del Tajo

382.854,73

Material de transporte para la cuenca del Tajo 312.425,36
Obras de restauración, limpieza y 
acondicionamiento de cauces

239.598,56

Mantenimiento y actualización de programas 
informáticos implantados

46.545,00

En el resto de proyectos de inversión no se habían 
reconocido obligaciones hasta el 30 de septiembre, 
fecha a la que se refieren Sus Señorías.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/034959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución a 30 de septiembre de 2008, 
de la partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 en la provincia de Madrid, 
total o parcialmente y que son financiados con fondos 
de la Dirección General del Agua, fue el siguiente:

Presupuesto vigente 30.999.010,36 €
Total pagado 19.202.169,31 €  61,94%
Dispuesto 2008 11.288.285,85 €
Pagado 2008 8.430.595,69 € 74,68%

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/034974

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel y 
Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo el grado de ejecución presu-
puestaria solicitado de los correspondientes proyectos 
de inversión de la Biblioteca Nacional.

ANEXO

BIBLIOTECA NACIONAL 2008

S°/O Prog. c N° Proyecto Actuación
Crédito 
inicial

Obligaciones 
reconocidas 

30-09

102 332B 620 198724080010 Adquisición de lotes bibliográficos para la BN 3.380,00 792,00

102 332B 620 198824080025
Procesos telemáticos de comunicación e 
informáticos en la BN

1.200,00 493,68

102 332B 620 1998181020001 Obras de construcción del 2° depósito de la BN 2.300,00 1.811,60

102 332B 620 2002181020030 Realización retratos premios Cervantes 12,00 12,02

102 332B 620 2005241020002
Traducción de la página web de la BN a los 
idiomas oficiales del Estado español

110,00 0,00 (1)

102 332B 620 2007241020003 Migración sistema integrado gestión bibliotecaria 1.500,00 23,49

102 332B 630 198924080010 Adquisición de mobiliario, maquinaria y enseres 600,00 210,02

102 332B 630 198624080100 Obras de reforma en la BN 1.200,00 83,79

102 332B 630 199024080025
Conservación del patrimonio bibliográfico y 
acceso a fondos especiales

2.100,00 954,29

102 332B 630 1998181020030 Adquisición de elementos de seguridad 500,00 244,98

102 332B 630 1998181020035 Catalogación de obras bibliográficas 4.400,00 3.558,44

102 332B 630 2007241020002 Biblioteca digital hispánica 2.000,00 4,34

102 332B 630 2008241020001 Inventario de colecciones particulares 2.000,00 0,00 (2)

102 332B 640 2007241020004 Inversiones en activos inmovilizados intangibles 9,99 0,00 (3)

(1) Cursadas propuestas de gasto el 16 de diciembre de 2008 por valor de 17.041,04 €.
(2) Obligaciones reconocidas el 16 de diciembre de 2008 por importe de 20.664,00 €
(3) No se han tenido que imputar a este proyecto ninguna de las propuestas de gasto cursadas en el ejercicio.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El proyecto del frente marítimo de Gavá, fase III, se 
encuentra en ejecución desde marzo de 2008, tiene un 
presupuesto de ejecución por administración de 
1.003.030,11 €, pero se indica a Su Señoría que se ha 
realizado un modificado del mismo, que fue aprobado 
técnicamente el 24 de noviembre de 2008. A continua-
ción se inició la tramitación económica.

Se prevé continuar las obras del modificado en sep-
tiembre de este año.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

786

Respuesta:

El proyecto del Paseo Marítimo de Badalona, tramo 
calle del Hor-Puerto, recoge diversas mejoras en la 
accesibilidad a la playa, incluidas facilidades para el 
paso de minusválidos. Tienen un presupuesto de 11 
millones de euros y 18 meses de plazo de ejecución.

El inicio de esta obra, está pendiente de la disponi-
bilidad de terrenos a aportar por el Ayuntamiento de 
Badalona.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035041

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En San Andreu de Llavaneres (Barcelona) no exis-
ten problemas erosivos en la línea de costa, más bien al 
contrario, dado que el Puerto de Balís actúa como ele-
mento de contención al transporte sedimentario, estan-
do planteada una recirculación de arenas desde este 
sector hasta el sur del puerto de Arenys de Mar.

En consecuencia, no hay planes de construcción de 
diques o de aportación de arenas.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035042

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las medidas para contrarrestar la erosión inducida 
por la ampliación del Puerto de Barcelona, en el tramo 
de costa situado al sur del mismo, vienen explicitadas 
en la Declaración de Impacto Ambiental —DIA—, 
publicada en el BOE del 10 de julio de 2000.

En esta DÍA se obliga como medida inicial a crear 
una playa junto a la nueva desembocadura del Río Llo-
bregat, para lo cual se requerirá el aporte de aproxima-
damente 3.500.000 m3 de arena.

Por otra parte, al objeto de mitigar la erosión que se 
producirá en el tramo de costa situado al sur del des-

agüe de la laguna de Ricarda, se llevarán a cabo aportes 
periódicos de arena. Podrá optarse por realizar anual-
mente la aportación de arena, en cuyo caso el volumen 
de ésta será similar al transporte neto medio anual cal-
culado en esta zona, o bien espaciar más los aportes en 
el tiempo, nunca más de cinco años.

El primero de estos aportes periódicos de arena ya 
se efectuó en 2007 y se está estudiando la frecuencia 
con que se deben repetir, que en cualquier caso, como 
prescribe la DÍA, será menor de una vez cada 5 años.

La Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, no tiene prevista ninguna otra actua-
ción en la Playa del Prat de Llobregat

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035043

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La playa de Badalona (Barcelona) se comporta 
como una playa estable, apoyada en el dique principal 
del Puerto deportivo de Badalona. No presenta proble-
mas graves de erosión a largo plazo, más allá de los 
cambios estacionales de forma y perfil de playa.

Por ello, desde la Dirección General de Sostenibili-
dad de la Costa y del Mar no se considera necesaria en 
estos momentos la construcción de diques de conten-
ción, ni el aporte de arena externa en la playa.

Se están realizando proyectos con la finalidad de 
liberar terrenos de playa ocupados por antiguas cons-
trucciones que invaden el dominio público marítimo 
terrestre en el municipio de Badalona, y proyectos que 
mejoren el tránsito peatonal y la accesibilidad a lo largo 
del litoral. Tal es el caso, entre otros, de los proyectos 
de «Ejecución del Paseo Marítimo de Badalona tramo 
calle Mar-Puerto» o el de «Restitución de la playa de 
Montgat-Badalona».

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035044

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).
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Respuesta:

La defensa de la playa de Premia de Mar (Barcelona) 
se encuentra enmarcada dentro del sistema general de 
tratamiento del frente costero, con un grave problema 
erosivo por falta del necesario aporte sedimentario, el 
importante encarecimiento que supone la presencia de la 
línea de ferrocarril Barcelona-Blanes junto con la N-II, y 
la gran compartimentación del sector (se han construido 
o ampliado en los últimos 20 años cinco puertos). Todo 
ello, si bien apoya la playa a levante, crea gravísimos 
problemas erosivos a su poniente. Estos puertos tienen 
en sus concesiones medidas paliativas a base de trasva-
ses, que no se han cumplido en ningún caso.

Desde el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino (MARM), se han llevado a cabo nume-
rosas actuaciones de regeneración de playas en este 
sector, que si bien no han consolidado playa seca en la 
medida necesaria, están contribuyendo a proteger el 
perfil sumergido de las playas, y de las infraestructuras 
que están detrás de las mismas.

El MARM está estudiando un nuevo sistema de 
recirculación sedimentaria, sometida al preceptivo trá-
mite ambiental, y que se pondrá en marcha en cuanto 
sea posible administrativa y presupuestariamente.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035045

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

A fecha de enero del presente año, se estaba ejecu-
tando un proyecto de obras de estabilización de las pla-
yas de Barcelona, dentro del cual esta prevista la cons-
trucción de una serie de diques de contención de arena 
sumergidos y un aporte de 740.000 m3 de arena a las 
playas urbanas. El proyecto tiene un plazo de ejecución 
de 18 meses y un presupuesto de adjudicación de 
18.853.027,76 €.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las dependencias del Cuerpo Nacional de Policía 
existentes en Cataluña son las recogidas en el siguiente 
cuadro:

BARCELONA
Jefatura Superior de Policía Barcelona

Puesto Fronterizo Puerto Barcelona
Puesto Fronterizo Aeropuerto del Prat
Comisaría Local Cornellá de Llobregat

Comisaría Local L’Hospitalet de Llobregat
Comisaría Local Igualada
Comisaría Local Manresa
Comisaría Local Mataró

Comisaría Local Sabadell
Comisaría Local Sant Adriá de Besos

Comisaría Local Terrasa
Comisaría Local Vic

Comisaría Local Vilanova i La Geltrú
GIRONA

Comisaría Provincial Girona
Puesto Fronterizo Aeropuerto Costa Brava

Comisaría Local Figueres
Comisaría Local Lloret de Mar

Comisaría Local Sant Feliú de Guixols
Unidad de Extranjería y Documentación Camprodón
Unidad de Extranjería y Documentación La Jonquera

Unidad de Extranjería y Documentación Port Bou
Unidad de Extranjería y Documentación Puigcerdá

LLEIDA
Comisaría Provincial Lleida

Unidad de Extranjería y Documentación Les
Puesto Fronterizo La Seu D’Urgell

TARRAGONA
Comisaría Provincial Tarragona

Comisaría Local Reus
Comisaría Local Tortosa

Por otra parte, el número de funcionarios del Cuer-
po Nacional de Policía en cada las provincias de la cita-
da Comunidad Autónoma, a 1 de octubre de 2008, era 
el siguiente:

Provincia Funcionarios CNP
Barcelona 2.169

Girona   274
Lleida   166

Tarragona   302

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035118

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las playas de la provincia de Barcelona, al igual que 
la mayoría de las playas del Mediterráneo, sufren pro-
cesos erosivos temporales o a largo plazo, en mayor o 
menor medida.

Estos procesos requieren de actuaciones de diversos 
tipos en función de sus características y de la configu-
ración y usos de la playa.

Con el objetivo de conseguir un mejor estado de la 
costa y una correcta utilización y accesibilidad de las 
playas, compatible con su estado natural, el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, a través 
de la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y 
del Mar, viene realizando diversas actuaciones puntua-
les de mantenimiento y conservación en el litoral de la 
provincia de Barcelona, mediante un contrato por 
medios propios de la Administración.

Además hay otros proyectos de mejora de playas 
concretas:

— Estabilización de las playas de Barcelona: pla-
yas de Barceloneta, Bogatell, Mar Bella, Nova Icaria y 
Nova Mar Bella.

— Paseo marítimo de Castelldefels: playa de Cas-
telldefels.

— Paseo marítimo de Badalona: playa de Badalona.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Dentro del «Programa de Adquisición de Fincas» 
puesto en marcha por el Ministerio de Medio Ambiente 
y Medio Rural y Marino, en la provincia de Málaga se 
han puesto en marcha dos actuaciones concretas sobre 
fincas situadas en el paraje del Arrayanal en Málaga y 
en la playa de Carabeo en Nerja, sobre las que ya han 
recaído Acuerdos de los Consejos de Ministros de 27 de 
abril de 2007 y 9 de marzo de 2007, respectivamente.

En ambos casos, la declaración de utilidad pública y 
la iniciación de los trámites para la expropiación forzo-
sa se ha realizado al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 10 dé la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de 

diciembre de 1954, y de la disposición adicional tercera 
de la Ley 22 / 1988, de 28 de julio, de Costas.

Ambas tramitaciones se enmarcan en un programa 
del Ministerio a nivel nacional que pretende la incorpo-
ración de terrenos al dominio público marítimo-terres-
tre para garantizar su conservación y protección, funda-
mentalmente en aquellas áreas donde la presión 
urbanística o los diversos problemas de carácter medio-
ambiental o técnico que afectan al entorno litoral hagan 
necesaria una actuación rápida y urgente del Ministe-
rio. Ello debe ser compatible, en todo caso, con las dis-
ponibilidades presupuestarias, dado el alto coste que 
estas expropiaciones suponen, lo que obliga a un análi-
sis pormenorizado en su planificación y prioridad.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La actuación «Saneamiento Costa del Sol (2a fase). 
Ampliación y remodelación EDAR Estepona», se inclu-
ye en el Anexo II del «Convenio de Colaboración entre el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino 
y la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Anda-
lucía para el desarrollo de actuaciones declaradas de inte-
rés general de la Nación en el ámbito de las Cuencas 
Hidrográficas Intracomunitarias de Andalucía», suscrito 
el 9 de febrero de 2006. Esta actuación, según dispone la 
cláusula quinta del citado Convenio, se desarrollará 
mediante mecanismos de colaboración económica, sien-
do financiada por el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino a través del Capítulo 7 de su pre-
supuesto, y correspondiendo a la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía a través de la Agencia 
Andaluza del Agua, su licitación y contratación, además 
de todos los aspectos preparatorios con ella relacionados.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pozuelo Meno, María Isabel (GS).

Respuesta:

Con fecha 28/01/08 se publicó en el BOE el anun-
cio de información pública del Estudio Informativo 
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«Los Palacios-Jerez de la Frontera», Una vez estu-
diadas las alegaciones presentadas en ese procedi-
miento, el expediente se ha remitido al Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, para la 
emisión de la Declaración de Impacto Ambiental 
(DÍA), tras lo cual se podrá proceder a la aprobación 
definitiva del Estudio Informativo y a la emisión de 
órdenes de redacción de los correspondientes pro-
yectos de construcción.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pozuelo Meño, María Isabel (GS)

Respuesta: 

Se acompaña en anexo la relación de actuaciones 
financiadas con cargo a los fondos del 1% cultural del 
Ministerio de Fomento, en la provincia de Sevilla, en 
los años 2007 y 2008 así como las comprometidas para 
las anualidades siguientes.

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL 
EN LOS AÑOS 2007 y 2008 EN LA PROVINCIA DE SEVILLA

Título Municipio Provincia
Anualidad 

2007
Anualidad 

2008
Anualidad 

2009
Anualidad 

2010
Anualidad 

2011
Aportación 
2004-2012

Restauración del Castillo de Alcalá de 
Guadaira. Frente Norte de las 
Alcazabas Occidentales

Alcalá de 
Guadaira Sevilla -€ 356.794,33 € -€ -€ -€ 356.794,33 €

Consolidación y recuperación del 
Alcázar Palacio sito en eI cerro de 
San Cristóbal de Estepa Estepa Sevilla -€ 339.290,21 € -€ -€ -€ 789.290,21 €

uesta en valor y Centro de 
Interpretación del Conjunto ermal 
Romano Herrera Sevilla 908.873,15 € -€ -€ -€ ~€ 908.873,15 €

«habilitación de la Casa Museo 
Bónsor, Castillo de lairena del Alcor

Mairena 
del Alcor Sevilla -€ 538.116,25 € 538.116,25€ 448.430,21 € 26905812€ 1.793.720,83 €

Total Subvenciones en la provincia de 
Sevilla 7 Exped. 908.873,15 € 1.234.200,79 € 538-116,25 € 448.430,21 € 269.058,12 € 4.994.011,07 €

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Encina Ortega, Salvador de la (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante los años 2007 y 
2008 (hasta el mes de noviembre) en la Red de Carrete-
ras del Estado en la provincia de Cádiz, con cargo al 
Programa de Conservación y Explotación, han ascendi-
do a 19,2 millones de €.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Encina Ortega, Salvador de la (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas durante los años 2007 y 
2008 (hasta el mes de noviembre) en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta, correspondientes al programa de Conser-
vación y Explotación de Carreteras, han ascendido a 
5,2 millones de €.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035209

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con las inversiones realizadas por 
la Confederación Hidrográfica del Júcar en la provincia 
de Cuenca, entre los años 2000 y 2007.

ANEXO

Ejercicio/
Regionalización

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007

Cuenca 209.697,65 131.725,39 172.712,74 155.393,57 800.305,51 841.022,60 5.116.576,94
Varias Provincias

CCLM
125.153,43 60.504,81 44.803,98 1.031.409,12 642.186,50

Varias Provincias/
Varias Comunidades

340.654,87 566.429,25 973.572,29 2.807.118,03 5.677.257,21 11.226.006,34 10,047.815,17

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035210

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS). 

Respuesta:

De acuerdo con los datos que obran en poder de la 
Confederación Hidrográfica del Tajo, la información 
solicitada queda reflejada en el cuadro siguiente:

INVERSIONES REALES PROVINCIA DE CUENCA
AÑO IMPORTE (€)
2004 873.881,75
2005 758.222,02
2006 1.800,645,65
2007 2.499.370,37
2008 529.564,83 (*)

TOTAL 6.461.684,62

(*) Nota: el importe corresponde al periodo 01/01/2008 a 
02/10/2008.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035218

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.1136 «Autovía de la Plata. Tramo: Mora-
les del Vino-Corrales» ascendieron a 402.449,30 €, lo 
que supone un 131% de grado de ejecución sobre el 
crédito inicial (308.000,00 €).

Situación administrativa: Obra puesta en servicio el 
30 de diciembre de 2008.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035221

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, Mercedes y 
Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

De acuerdo con las normas que lo regulan, el Fondo 
de bienes decomisados por tráfico ilícito de drogas y 
otros delitos relacionados no se distribuye por provin-
cias. La distribución territorial, por programas específi-
cos presentados y valorados positivamente, tiene como 
destinatarios exclusivamente a Comunidades Autóno-
mas o Corporaciones Locales, referidas a ciudades 
mayores de 100.000 habitantes. Por lo tanto, la provin-
cia de Las Palmas de Gran Canaria no ha sido destina-
taria de ninguna cantidad procedente de dicho Fondo.
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No obstante se señala que la Comunidad Autónoma 
de Canarias recibió procedente del citado Fondo, en 
2007, la cantidad de 205.650.00 euros para el desarro-
llo de 4 Programas

En todo caso, en la citada provincia, en el año 2007, 
no se financió ningún programa en el apartado de ayu-
das a Corporaciones Locales.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

En la provincia de Santa Cruz de Tenerife, en el año 
2008, procedente del Fondo de Bienes Decomisados 
por Tráfico Ilícito de Drogas y otros Delitos Relaciona-
dos, en el apartado de ayudas a Corporaciones Locales, 
se han producido las siguientes financiaciones:

• Cabildo Insular de La Gomera. 50.660 €.
• Cabildo Insular de Valverde de Hierro. 9.800 €.

• Instituto Insular de Atención Social y Sociosanita-
ria de Tenerife. 39.375 €.

• Ayuntamiento de San Cristóbal de la Laguna. 
44,400 €.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035230

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El traslado al Centro Penitenciario de Albacete, fue 
motivado por razones de proximidad a su entorno fami-
liar y por cuestiones de seguridad.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035233

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

La financiación de las obras para la Rehabilitación 
del Castillo de Petrer fue aprobada por la Comisión 
Mixta Fomento-Cultura del 1% Cultural en su reunión 
de fecha 24 de abril de 2007 por un importe de 
449.955,32 €.

En las actuaciones aprobadas por subvención como 
en este caso, el órgano de contratación de las obras es el 
Ayuntamiento de Petrer con el que el Ministerio de 
Fomento firmó el 4 de diciembre de 2007 un convenio 
de colaboración para la financiación de las obras en tres 
anualidades: 202.480 € en el año 2007; 179.982,00 € en 
el año 2008 y 67.493,32 € en el año 2009.

Las obras se adjudicaron por importe de 590.940,00 €. 
Se iniciaron el 14 de enero de 2008 y están en fase de 
ejecución, habiéndose certificado el 66% del presupues-
to de adjudicación.

El Ministerio de Fomento ha abonado al Ayunta-
miento de Petrer, en cumplimiento de las cláusulas del 
Convenio firmado, las anualidades de 2007 y 2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035240

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En lo que respecta a SEIASA de la Meseta Sur, S. 
A. las actuaciones realizadas o en ejecución, en materia 
de modernización de regadíos en el Camp d’Elx, son 
las siguientes:

a) Realizadas en el Marco del Plan Nacional de 
Regadíos

Comunidad de Regantes
N° de 

hectáreas
Inversión total

Grado de 
ejecución

RLMI (Elche) (segundo Levante 
1-20)

2.052 12.219.840,94 € 100%

RLMI (4° Canal de Levante y 7ª 
Elevación de la Peña)

864 7.326.522,42 € 100%
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Comunidad de Regantes
N° de 

hectáreas
Inversión total

Grado de 
ejecución

RLMI (4° Canal de Levante y 7ª 
Elevación de la Peña) 
Complementario

* 1.092.256,04 € 100%

RLMI (Elche) (Primero Levante 
Sector 1)

416 2.809.319,37 € 95,21%

TOTAL 3.332 23.447.938,77 €

* hectáreas incluidas en el proyecto de referencia.

b) Realizadas en el Plan de Choque

Comunidad de Regantes
N° de 

hectáreas
Inversión total

Grado de 
ejecución

RLMI (Elche) Margen derecha 
Vinalopó. Primero de Levante 
(Sectores 2-12)

1.772,89  9.958.078,20 € 100%

RLMI (Elche) Margen izquierda 
Vinalopó. Primero Levante 
(Sectores 13-31)

3.351 18.947.360,50 € 100%

Comunidad de Regantes
N° de 

hectáreas
Inversión total

Grado de 
ejecución

RLMI (Elche) Margen izquierda 
Vinalopó. Primero Levante 
(Sectores 13-31) 
Complementario

*  2.601.192,80

TOTAL 5.123,89 31.506.631,5 €

* hectáreas incluidas en el proyecto de referencia.

El ahorro anual de agua que se estima alcanzar es 
del 7,9%

En lo que respecta al Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, las actuaciones realizadas 
o en ejecución, en materia de modernización de rega-
díos en el Camp d’Elx, han sido las siguientes:

Comunidad de Regantes
N° de 

hectáreas
Inversión total

Grado de 
ejecución

Toma y mejora RLMI  7.563  3.572.801 € 100%
Mejora 1° Canal Levante RLMI  2.921  8.237.090 € 100%

TOTAL 10.484 11.809.891 €

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035255

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Simancas Simancas, Rafael (GS).

Respuesta:

La siguiente relación de actuaciones que se encuen-
tra en distinta situación en: ejecución, licitación o en 
proyecto, comprende las que intrínsecamente son actua-
ciones de seguridad vial (*) así como las que en el con-
junto de obras que incluyen hay algunas específicamen-
te de seguridad vial (**) y las que, aun no siendo 
específicamente de seguridad vial tiene consecuencias 
positivas en ello (***):

Carretera Título Presupuesto
A-l

(*) Autovía del Norte. CN-I, de Madrid a Irún, pp.kk. 40,650 al 47,350. Variante de El Molar. 32.569.519,00 €
(**) Autovía A-I, Ampliación con tercer carril por calzada y vías de servicio, Tramo: enlace 

RACE-Enlace sur San Agustín de Guadalix. 29.100.000,00 €
(*) Seguridad vial. Colocación de barreras rígida en curvas y paneles antideslumbramiento en 

curvas interiores, p.k. 50,000-62,000. N-I. 1.540.846,57 €
(*) Instalación de alumbrado público. N-I. P.K.: 14,600 al 18,600. Tramo; Variante de 

Alcobendas y San Sebastián de 1.306.831,82 €
(**) Vías colectoras, reordenación de enlaces y plataformas reservadas para el transporte público. 40.730.000,00 €
(**) Adecuación, reforma y conservación del corredor del Norte. Tramo: Madrid-Santo Tomé 

del Puerto. p.k. 12 al 101. Incluye rectificación de trazado, iluminación, reordenación de 
accesos y Variante de Lozoyuela. 126.100.000,00 €

A-2
(**) Carretera N-II de Madrid a Francia por Barcelona. Tramo: Conexión entre la c/ Alcalá y la 

Avda. de Logroño y vías de servicio en la N-II entre el p.k. 5,3 y el p.k. 10,2. 12.793.735,00 €
(**) Implantación de plataformas reservadas para transporte público y actuaciones 

complementarias. A-2, p.k. 5,300 al 20,300. 70.190.000,00 €
(**) Anteproyecto de adecuación, reforma y conservación del corredor nordeste. Incluye 

rectificación de curvas, reordena ción de accesos, mejora de enlaces y terceros carriles. 96.000.000,00 €
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Carretera Título Presupuesto
A-3

(***) Rehabilitación y refuerzo del firme en la A-3 entre los pp.kk. 40,200 al 25,200 de la MI. 6.417.887,68 €
(***) Rehabilitación estructural del firme, p.k. 3,800 al 22,600 (ambas calzadas) 9.472.775,78 €
(*) Adecuación señalización. N-III. p.k. 3,000 al p.k. 20,000 y del p.k. 41,000 al p.k.73,000. 

Tramo: Madrid-Límite de 2.406.302,59 €
(**) Autovía del Este A-3. Tramo: Madrid-Arganda del Rey. Plataformas reservadas para el 

transporte público, vías de servicio y ampliación a tres carriles por calzada. 102.000.000,00 €
(**) Anteproyecto de adecuación, reforma y conservación del Corredor de Levante. Dentro de 

estas actuaciones incluye Rectificaciones de trazado, iluminación, reordenación y 
Remodelación de accesos, terceros carriles y Variante de Fuentidueña del Tajo. 112.000.000,00 €

A-4
(**) Implantación de plataformas reservadas para transporte público del p.k.8 al 28 y vías de 

servicio en el p.k. 11 al 37. 111.000.000,00 €
(**) Adecuación, reforma y conservación del corredor de Andalucía. Dentro de esta actuación 

incluye rectificación de trazado, reordenación de accesos, 90.000.000, 00 €
A-40

(*) N-403 de Toledo a Valladolid, p.k. 79,0 al 81,0. Variante de San Martín de Valdeiglesias. 2.974.826,17 €
A-42

(*) Iluminación. Instalación alumbrado público, pp.kk.: 23,850 al 30,500, tramo: Parla-L.P. 
Madrid. CN-401. 2.745.194,32 €

(**) Plataformas reservadas para el transporte público y actuaciones complementarias A-42, 
p.k. 4 al 11. 80.335.000,00 €

(**) Plataformas reservadas para el transporte público y actuaciones complementarias A-42, 
p.k. 10 al 16,300. 246,214.000,00 €

(**) Plataformas reservadas para el transporte público y actuaciones complementarias A-42, 
p.k. 16,300 al 30,700. 80.862.000,00 €

A-5
(*) Ampliación de calzada a tres carriles por sentido en la autovía A-5, desde el p.k. 19,1 al 

22,4 (MD) y desde p.k. 17,85 al 22 (MI). 7.321.345,10 €
(*) Reordenación de accesos en la N-V del p.k. 24,100 al 27,800. Provincia de Madrid. 11.958.000,00 €
(*) Vía de servicio A-5, p.k. 24,100 al 27,500 (MI). 10.134.034,25 €
(*) Vía de servicio A-5, p.k. 27,500 al 31,400 (MI). 11.979.902,37 €
(*) Vía de servicio en la A-5, p.k. 31,400 al 36,000 (MI). 18.133.253,39 €
(*) Vía de servicio del p.k. 27,800 al 32,500 Margen derecha 39-M-12910 26.909.448,00 €
(*) Iluminación autovía A-5 del p.k. 19 a L.P. 7.892.602,20 €
(*) Toledo Iluminación autovía A-5 del p.k. 19 al L.P. Toledo 7.892.602,20 €
(**) Implantación de plataformas reservadas para transporte público del p.k. 8,300 al 22,000 

(enlace Móstoles Oeste) y vías de servicio en el p.k. 9 al 22. 50.000.000,00 €
A-6

(*) Remodelación de enlace del p.k. 38 y transformación bidireccional de V.S. izquierda 
desde p.k. 37,415 al 37 (Villalba) 2.682.812,00 €

(*) Ensanche de calzada y modificación del acceso al Bus-VAO, CN-VI, p.k. 19,700. 2.645.930,44 €
(**) Autovía del Noroeste A-6. Plataformas reservadas para el transporte público y actuaciones 

de mejora de las vías de servicio. Tramo: Las Rozas (Norte)-Villalba 106.000.000,00 €
(**) Autovía del Noroeste A-6. Variante de trazado. Tramo: Variante de las Rozas. 60.000.000,00 €

M-21
(*) Iluminación de autovía M-21 (0,9 al 5,3) 1.733.480,78 €

M-40
(***) Rehabilitación y refuerzo del firme en la M-40 entre los pp.kk. 0 al 32 en ambas márgenes. 13.779.657,34 €
(***) Rehabilitación y refuerzo del firme en los enlaces de la M-40 entre los pp.kk. 0,000 al 

61,100. 13.530.393,08 €
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Carretera Título Presupuesto
(***) Rehabilitación y refuerzo de firme en la carretera M-40 entre los pp.kk. 31 al 61,200 

(ambas márgenes). 18.179.837,48 €
(*) Recrecido de barreras de hormigón y elevación de barrera semirrígida. Calzada central, 

vías de servicio y enlaces M-40 entre los pp.kk. 0 al 31,1. 12.501.894,45 €
(*) Ensanche de plataforma y remodelación de acceso a la M-607 en la calzada derecha de la 

M-40 entre los p.k. 54+720 al 57+650. Provincia de Madrid. 7.043.457,62 €
(*) M-40. Remodelación del enlace con la N-VI. 42.344.472,94 €
(*) M-40. Remodelación de enlace con la M-511, p.k. 36,600. 65.353.606,36 €
(**) Movilidad urbana en el entorno del enlace de la R-3 con la M-40 (Doctor García Tapia 

con Carretera de Canillejas-Vicálvaro). 52.934.280,00 €
(**) Movilidad urbana en el entorno del enlace de la R-3 con la M-40 (Avda. Daroca con 

O’Donnell). 9.205.754,04 €
(**) M-40. Calzadas de servicio y otras actuaciones. Tramo: M-11-Nudo de la Fortuna. p.k. 4 

al 30 (subtramo Nudo de Hortaleza (M-11)-Nudo Arcentales (M-201), p.k. 4 al 12. 99.700.000,00 €
(**) M-40. Calzadas de servicio y otras actuaciones. Tramo: M-11-Nudo de la Fortuna, p.k. 4 

al 30 (Nudo Arcentales (M-201)-Enlace Nudo Supersur, p.k. 12 al 22,3) 15.776.000,00 €
(**) M-40. Calzadas de servicio y otras actuaciones. Tramo: M-11-Nudo de la Fortuna. p.k. 4 

al 30 (subtramo Enlace Supersur-Enlace A-5, p.k. 22,3 a 31). 113.150.000,00 €
(**) Calzadas de servicio y otras vías alternativas. 1.723.817,89 €

M-50
(*) Construcción de vías colectoras en el entorno de la M-50, p.k. 29,200 en la zona del 

Parque Empresarial Las Rozas Madrid. 4.660.186,73 €
(**) Vía de servicio en la margen izquierda de la M-50, p.k. 52,200 al 52,800. 796.154,00 €

N-320
(***) Rehabilitación estructural del firme en la Ctra. N-320 pp.kk. 317,0 al 341,2. 7.148.570,38 €
(**) Mejoras locales. Mejora de trazado. N-320, p.k. 317 al 329. Tramo: Torrelaguna-limite 

provincia. 8.833.454,47 €
Varias

(***) Rehabilitación y refuerzo del firme de las carreteras M-11, M-14, M-21, M-23 y A5/1. 11.060,250,54 €
(*) Instalación de barrera metálica de seguridad de Protección de motoristas en la M-40, A-l, 

A-3 y N-III. 2.724.939,96 €
(*) Repintado de marcas viales en la A-1, A-5, A-6, N-VI, M-40 y N-320. Tramos: varios. 3.459.429,95 €
(*) Instalación de barrera metálica para seguridad de motoristas en la red de carreteras del 

Estado en Madrid 5.498.847,25 €

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035262

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

La recuperación de antiguos trazados ferroviarios en 
desuso para conversión en infraestructuras ambientales 
de transporte no motorizado es una actividad que se 
encuentra dentro del Programa de Caminos Naturales del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

En la provincia de Burgos, dentro del mencionado 
Programa, está en marcha el Proyecto constructivo para 
el acondicionamiento del trazado del ferrocarril en des-
uso Santander -Mediterráneo (tramo Santelices - túnel 
de La Engaña) para su uso como camino natural de las 
merindades. Provincia de Burgos, con una longitud de 
6,5 km. y un presupuesto de 328.483,02 €.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Con fecha 28 de noviembre de 1997 se autorizó la 
Orden de Estudio para la redacción del Estudio Infor-
mativo «Ronda Noroeste. Conexión N-623 con autovía 
León-Burgos», cuya asistencia técnica se adjudicó con 
fecha 7 de abril de 2000 y se finalizó el 19 de mayo de 
2001.

Con fecha 14 de mayo de 2002 se aprobó provisio-
nalmente y se sometió a información pública, aprobán-
dose definitivamente previa formulación de la corres-
pondiente Declaración de Impacto Ambiental (DIA), 
con fecha 22 de octubre de 2003.

Dividida en dos tramos para la redacción de los pro-
yectos de construcción, se licitaron las asistencias téc-
nicas, para ambos, el 20 de diciembre de 2004, adjudi-
cándose en diciembre del mismo año: tramo 
«Quintanadueñas-Villatoro y conversión en autovía del 
tramo Villatoro-Villimar» y «Villalbilla de Burgos-
Quintanadueñas».

Finalmente, ambos proyectos quedaron redactados 
y aprobados con fechas 8 de marzo y 9 de octubre de 
2007, respectivamente.

Situación actual:
Los tramos anteriormente mencionados se encuen-

tran en ejecución.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035265

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La cobertura de las plazas vacantes de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado ha sido un objetivo 
principal de este Gobierno, y para conseguirlo se ha 
realizado un importante esfuerzo a través de las sucesi-
vas convocatorias de la Oferta de Empleo Público.

Así, la evolución de los recursos humanos del Cuer-
po Nacional de Policía disponibles (a 31 de diciembre 
de cada año) en la provincia de Málaga fue la recogida 
en el siguiente cuadro:

C.N. POLICÍA 2000 2001 2002 2003 2004
Málaga 1.955 1.982 2.051 2.131 2.295

C.N. POLICÍA 2005 2006 2007 2008
Málaga 2.371 2.450 2.510 2.641

Por último, señalar que no es posible concretar cuál 
será el resultado de los concursos que para la provisión 
de vacantes de las plantillas sean convocados.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.4167 «Autovía de la Plata. Tramo: Corra-
les-El Cubo de la Tierra del Vino», ascendieron a 
20.374.053,59 €.

Situación administrativa: Obra puesta en servicio el 
30 de diciembre de 2008.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035284

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Juanes (GS).

Respuesta:

Durante el 2008, las obligaciones reconocidas res-
pecto al proyecto de gasto 2005.17.038.1001 fueron de 
291.621,7 € con un grado de ejecución de 103,9% res-
pecto al crédito inicial (280.440 €).

La obra a la que se refiere dicho proyecto se encuen-
tra en ejecución.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.4162 «A-66. Tramo: Béjar-Límite provin-
cia de Cáceres», ascendieron a 471.172,72 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035289

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.1007 «Autovía A-50. Tramo: Narros del 
Castillo-Peñaranda de Bracamonte» ascendieron a 
561.098,90 €.

Situación administrativa: Obra puesta en servicio el 
29 de diciembre de 2008.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.1008 «A-50. Tramo: Peñaranda de Braca-
monte-Villar de Gallimazo» ascendieron a 685.926,21 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Durante el ejercicio presupuestario 2008, las obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto de gasto 
2005.17.038.1133 «Autovía de la Plata. Tramo; Río 
Duero-Zamora (S)», ascendieron a 784.910,96 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Las acciones desarrolladas durante el año 2008 diri-
gidas a la inserción laboral de la población penitencia-
ria del Centro Penitenciario de Topas y de los Centros 
de Inserción Social de Salamanca y Zamora, se concre-
tan en la ejecución de itinerarios completos de inser-
ción que incluyen acciones de Formación Profesional 
para el Empleo en el interior y exterior del Centro, For-
mación y Orientación Laboral así como un Programa 
de Acompañamiento para la Inserción Laboral.

Formación Profesional en el interior del Centro Peni-
tenciario de Topas:

En el año 2008 se programaron 17 cursos de Forma-
ción para el Empleo, 15 cofinanciados por el Organis-
mo Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación para 
el Empleo y el Fondo Social Europeo y 2 financiados 
en su totalidad por el Servicio Público de Empleo Esta-
tal, en los que participaron 405 alumnos.

Formación Profesional en Centros de Formación en el 
exterior:

Han participado 47 internos en acciones formativas 
en Centros Homologados en el exterior del Centro 
Penitenciario con la asistencia a 17 cursos de forma-
ción en Centros Homologados.

Formación y Orientación Laboral:

Se han realizado, durante el año 2008, dos acciones 
dirigidas a dotar a los alumnos de los recursos y la 
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orientación necesaria para la búsqueda de un puesto de 
trabajo, así como familiarizarse con el marco legal de 
prevención de riesgos y de las relaciones laborales, de 
75 horas cada una, que han incidido sobre 30 alumnos.

Acompañamiento para la Inserción Laboral:

En julio del año 2007 se inició un programa de 
acompañamiento para la inserción laboral en el Centro 
Penitenciario de Topas y sus respectivos Servicios 
Sociales Penitenciarios cofinanciado por el Fondo 
Social Europeo cuyo objetivo es el apoyo individuali-
zado al interno que inicia su etapa de semilibertad o de 
libertad, en la búsqueda y mantenimiento del empleo. 
Tiene una duración de dos años. Se han beneficiado de 
este programa 58 internos, de los cuales, el 57% ya se 
ha incorporado al mercado laboral,

Área Educativa:

En la que se desarrollan las siguientes actuaciones:

— Programas de formación en educación reglada 
en sus distintos niveles:

• Enseñanzas básicas (alfabetización, castellano 
para extranjeros, consolidación de conocimientos).

• Enseñanza secundaria para adultos.
• Bachillerato.
• Enseñanza universitaria.

— Cursos y Talleres ocupacionales (artesanía, 
mosaicos, teatro, radio, música, hilos, pintura, cuadros 
tridimensionales, cuero, marquetería, idiomas).

— Programas de difusión cultural (proyecciones de 
cine y vídeo, actuaciones de variedades, préstamo de 
libros).

Área Terapéutica:

— Programas de tratamiento

• Programa de prevención de suicidios.
• Programa módulo de respeto.
• Programa de régimen cerrado.
• Programa de control de la violencia.
• Programa de autoestima.
• Programa contra la violencia de género.
• Programa para drogodependientes.

— Colaboraciones de ONGS.

En colaboración con el Centro Penitenciario inter-
vienen 12 ONGS y la Universidad Pontificia de Sala-
manca que desarrollan diferentes actividades

• Prevención y atención del VIH (Comité Antisida).
• Atención para la salud y promoción de conductas 

saludables (Cruz Roja, Caritas Salamanca y Zamora).

• Desintoxicación y prevención de recaídas (Apa-
red, Nueva Gente, Cruz Roja).

• Habilidades sociales (Cruz Roja).
• Preparación para la excarcelación (Adsis, Cantas 

Salamanca, Caritas Zamora y Cruz Roja).
• Atención de población reclusa extranjera (Caritas 

Salamanca y Zamora).

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035297

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

La Delegación del Gobierno para el Plan Nacional 
sobre Drogas centra los mayores esfuerzos en la pre-
vención, y por lo tanto en la información, por lo que 
viene reforzando de manera especial las acciones de 
apoyo a las familias, la implicación de los medios de 
comunicación, el soporte a la tarea de formación en los 
centros educativos, la colaboración con las organiza-
ciones juveniles y la participación de la atención a la 
salud.

Así se recoge en la Estrategia Nacional sobre Dro-
gas 2000-2008 y en su Plan de Acción 2005-2008, 
donde la prevención y la sensibilización social figuran 
como uno de los ejes de trabajo con distinto tipo de 
acciones. Además de programas específicos para infor-
mar sobre las drogas de mayor consumo.

También están previstas medidas de mejora de la 
información sobre el problema del consumo de drogas 
en la nueva Estrategia Nacional sobre Drogas 2009-
2016, en la que actualmente se está trabajando.

En cuanto a actuaciones específicas, se destacan las 
siguientes:

• Diversas campañas en prensa, radio, televisión y 
mobiliario urbano sobre consumo de drogas en general, 
alcohol, cocaína, cannabis y tabaco.

• Creación del Foro «La sociedad ante las drogas», 
en 2005.

• Programa «El secreto de la buena vida». Un con-
curso escolar para prevenir el consumo de drogas entre 
niñas y niños de 10 a 12 años, en forma de juego multi-
media en el que participan más de 1.000 colegios, 
86.500 escolares y 7.500 maestras y maestros.

• Elaboración de una «Guía sobre drogas», que 
abarca todos los aspectos relacionados con las realida-
des, los mitos, los efectos, los tipos, los riesgos, los 
problemas de dependencia y los posibles tratamientos 
de cada una de las drogas.
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• Se ha elaborado una «Guía de estrategias preven-
tivas para reducir la conducción bajo los efectos del 
alcohol y otras sustancias psicoactivas», que incluye un 
díptico sobre «Alcohol y otras drogas incompatibles 
con la conducción.

Igualmente, la Delegación del Gobierno del Plan 
Nacional sobre Drogas concede anualmente subvencio-
nes a Comunidades Autónomas, Corporaciones Loca-
les, ONGs y la Federación Española de Municipios y 
Provincias, para ayuda a la financiación de programas 
de prevención e información de drogodependencias.

Finalmente, la Delegación del Gobierno mantiene 
una Web propia, donde se ofrece información útil para 
el ciudadano sobre drogas y drogadicción.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035299

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad a través de la Delegación 
del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas centra 
los mayores esfuerzos en la prevención, y por lo tanto 
en la información, por lo que viene reforzando de mane-
ra especial las acciones de apoyo a las familias. En 
España un millón de familias sufren de cerca las conse-
cuencias de las drogas o del abuso de alcohol.

Cabe destacar, como actuaciones concretas, llevadas 
a cabo por la Delegación referidas a información gene-
ral y específica, sobre qué deben hacer las familias ante 
los casos de sospecha o evidencia de consumo, las 
siguientes:

— La creación del Foro «La sociedad ante las dro-
gas», en 2005. Cómo plataforma de relación entre el 
Ministerio de Sanidad y las entidades civiles represen-
tantes de la familia, la juventud y los medios de comu-
nicación.

— Además de la elaboración de una «Guía sobre 
drogas», que abarca todos los aspectos relacionados 
con las realidades, los mitos, los efectos, los tipos, los 
riesgos, los problemas de dependencia y los posibles 
tratamientos de cada una de las drogas.

En todo caso, la recuperación plena de la persona 
que está consumiendo o ha sido consumidora de sus-
tancias, pasa por una reintegración en su familia y en el 
mundo laboral.

— Una vez detectado el consumo de una sustancia, 
la persona, la familia o el personal docente pueden soli-
citar ayuda. Las áreas de actuación en este sentido con-
sisten en reforzar los sistemas de orientación perma-
nente, a través de los cuales se puede solicitar ayuda, 
así como impulsar el desarrollo de programas de apoyo 
a las familias de personas drogodependientes, recono-
ciendo su papel y reforzándolo en el tratamiento y la 
recuperación. También, manteniendo y mejorando los 
programas de acogida y rehabilitación, en colaboración 
con las asociaciones.

— El Ministerio de Sanidad a través de la Delega-
ción del Gobierno del Plan Nacional sobre Drogas con-
cede anualmente subvenciones a Comunidades Autó-
nomas, Corporaciones Locales, ONGs y la Federación 
Española de Municipios y Provincias, para apoyo a su 
financiación. Y justo es reconocer la labor que estas 
instituciones y asociaciones están llevando a cabo en 
relación con las familias que tienen algún miembro con 
problemas de drogadicción.

Desde la Delegación, también se llevan a cabo y se 
apoyan acciones tales como: formación y asesoramien-
to a las familias, materiales pedagógicos específicos 
sobre drogas y drogodependencia en los centros de 
enseñanza primaria y secundaria, programas extraesco-
lares y comunitarios de información y ocio alternativo, 
programas de formación de profesionales sanitarios, 
difusión social de información en colaboración con 
medios de comunicación, campañas informativas gene-
rales, colaboración con los agentes sociales para pre-
vención en el ámbito laboral, programas específicos 
para mujeres y para el mundo de la cultura y el deporte, 
además de programas específicos para informar sobre 
las drogas de mayor consumo.

De igual forma, están previstas medidas de mejora 
de la información sobre el problema del consumo de 
drogas y el apoyo a las familias en la nueva Estrategia 
Nacional sobre Drogas 2009-2016, en la que actual-
mente se está trabajando.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035301

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Entre las medidas preventivas que se están adoptan-
do en relación a la violencia de género, en el ámbito de 
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las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, se des-
tacan las siguientes:

1. Incrementar y optimizar la dotación de efecti-
vos en los Servicios de Atención a la Familia (S.A.F.-
SAM) y en las Unidades de Prevención, Asistencia y 
Protección (U.P.A.Ps.) de las Comisarías de la provin-
cia, así como de los EMUMEs de la Guardia Civil.

En el año 2004, en el SAM-SAF en la provincia de 
Salamanca había destinado 1 funcionario, en la UPAP 
había destinado 4 y en los EMUMEs 3. Actualmente el 
número de funcionarios es de 5 en el SAM-SAF, 6 en la 
UPAP y 7 en los EMUMEs.

2. Programar y desarrollar cursos de actualización 
formativa para los funcionarios adscritos a dichas Uni-
dades, e impulsar actuaciones para la sensibilización y 
formación del resto de los funcionarios en la problemá-
tica policial y social que conlleva la violencia en el 
ámbito familiar y de género especialmente.

3. Establecer actuaciones de cooperación con 
ONGs, colectivos y Juzgados implicados en la protec-
ción de víctimas de violencia de género.

4. En el orden operativo, se están aplicando los dis-
tintos Protocolos de actuación y coordinación, aproba-
dos por el Ministerio del Interior en desarrollo de la Ley 
Integral, instrumentos, todos ellos, destinados a mejorar 
la prevención, asistencia y protección a las víctimas:

• Protocolo de actuación policial y de coordinación 
con la Autoridad judicial y el Ministerio Fiscal.

• Protocolo de Coordinación con las Policías Locales.
• Protocolo de Coordinación con los Colegios de 

Abogados y de información a las víctimas.
• Instrucción Conjunta de los Ministerios de Traba-

jo, Interior y Administraciones Públicas para el segui-
miento y coordinación de las actuaciones de las Dele-
gaciones y Subdelegaciones del Gobierno en materia 
de violencia de género.

• Protocolo de valoración del riesgo de nuevas agre-
siones y de comunicación a los órganos judiciales y al 

Ministerio Fiscal (Instrucciones núm. 10/2007, 14/2007 
y 5/2008).

En relación con este último Protocolo, se debe seña-
lar que las Instrucciones de la Secretaría de Estado de 
Seguridad, 10/07, 14/07 y 5/08, establecen la valora-
ción policial individualizada del riesgo en que se 
encuentran las víctimas así como su posterior evolu-
ción, a través de indicadores objetivos sobre la situa-
ción de la víctima, de su agresor y de su entorno perso-
nal y social. El nivel de riesgo resultante de esta 
valoración se traduce en la adopción de medidas de 
protección adecuadas.

Por último, se destaca el Sistema Integral de Segui-
miento de los Casos de Violencia de Género, desarro-
llado por la Secretaría de Estado de Seguridad, a través 
de una plataforma informática que asegura una mejor 
coordinación con otras Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad, con Instituciones penitenciarias, con las Unidades 
de Violencia de Género de las Delegaciones y Subdele-
gaciones del Gobierno y con el Ministerio Fiscal, con 
la finalidad de asegurar la respuesta más inmediata y 
eficaz en la protección de las víctimas de la violencia.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Luena López, César (GS).

Respuesta:

Las actuaciones y el importe de las mismas en mate-
ria de mejoras en la modernización de regadíos en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja entre los años 2004 
y 2008, fueron las siguientes:

(Miles de euros)

DESCRIPCIÓN DE 
PROYECTOS

2004 2005 2006 2007 2008 ACUMULADO

Inversión
realizada a

31-12-04

Inversión
realizada a

31-12-05

Inversión 
realizada a 

31-12-06

Inversión
realizada a

31-12-07

Inversión
realizada a

31-12-08
(Provisional)

Inversión
realizada desde 

01-04 al 30-09-08
(Provisional)

C.R. CALAHORRA, 
ACEQUIA DEL 
SORBÁN

3 3

C.R. CANAL MARGEN 
DCHA. DEL 
NAJERILLA

116 8 2 4 130

C.R. CANAL MARGEN 
IZDA. DEL NAJERILLA

538 17.680 10.478 7.633 9.765 46.094
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(Miles de euros)

DESCRIPCIÓN DE 
PROYECTOS

2004 2005 2006 2007 2008 ACUMULADO

Inversión
realizada a

31-12-04

Inversión
realizada a

31-12-05

Inversión 
realizada a 

31-12-06

Inversión
realizada a

31-12-07

Inversión
realizada a

31-12-08
(Provisional)

Inversión
realizada desde 

01-04 al 30-09-08
(Provisional)

C.R. LA LLANADA, 
ALDEANUEVA DE 
EBRO

–47 –47

C.R. CALAHORRA, 
RIBERA FASE III

11 11

C.R. CALAHORRA, 
RIBERA FASE IV

1.044 1.044

C.R. CALAHORRA, 
RIBERA FASE II

–23 –23

REGADÍOS DE QUEL 1.137 – – – – 1.137
RÍO EBRO-ALFARO, 
FASE III

5 5

RÍO EBRO-ALFARO, 
FASE V

2 2

RÍO GUARRE-ALFARO 6 – – – – 6
RÍO EBRO-ALFARO, 
SECCIÓN III

120 10 2 8 18 158

C.R. CALAHORRA, 
ACEQUIA DEL 
SORDILLO

31 785 816

C.R. ENTRENA – – 40 1.040 527 1.607
C.R. AGUILAR DEL RÍO 

ALHAMA
2 4 6

2.912 17.729 11.309 8.689 10.310 50.949

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035322

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

Los créditos transferidos a la Comunidad Autónoma 
de Aragón desde el presupuesto de la Sección 26 Minis-
terio de Sanidad y Consumo a través del Servicio 14 o 
Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre 
Drogas son los siguientes:

Año 2007: 874.452,64 euros.
Año 2008: 961.860,68 euros.

Siendo la propia Comunidad Autónoma la que esta-
blece las acciones específicas a las que asigna el crédito 
concedido, excepto en la financiación a través de los 

conceptos 458 y 459, que son para programas específi-
cos propuestos por la Comunidad Autónoma y aproba-
da su financiación por la Delegación del Gobierno para 
el Plan Nacional sobre Drogas. Dichos Programas han 
sido en los años 2007 y 2008, los siguientes:

— En el 2007 se señalan los de Formación para la 
prevención y atención precoz del consumo de cocaína; 
Programa de formación para la prevención y atención 
del consumo de cocaína en el medio laboral; Forma-
ción sobre drogodependencias, especialmente cocaína, 
para formadores en opinión.

— En el año 2008, se indican el análisis de percep-
ción y actitudes frente al consumo de tabaco en pobla-
ción escolar; Programa de formación en prevención de 
drogodependencias para mediadores juveniles; Progra-
ma multimedia de prevención de drogodependencias y 
promoción de la salud; formación en drogodependen-
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cias en el ámbito comarcal; recogida de datos de los 
indicadores de Urgencias Hospitalarias en consumido-
res de drogas psicoactivas y mortalidad por reacción 
aguda a sustancias psicoactivas en la Comunidad Autó-
noma de Aragón; evaluación de la Estrategia 2000-2008 
y Actuaciones para la Estrategia 2009-2016.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En las zonas rurales la Guardia Civil tiene estableci-
do, y en aplicación, las órdenes de servicio y planes 
específicos que se relacionan seguidamente, para com-
batir la delincuencia y mejorar la seguridad de las per-
sonas y bienes en las zonas rurales:

• Orden de Servicios (O.S,) 51/2008 Para incre-
mentar la eficacia de la lucha contra la delincuencia.

• Plan Integral de Seguridad Ciudadana (O.S. 
2/03).

• Plan de Prevención y Protección Antiterrorrista 
(O.S. 7/05).

• Plan de Prevención e Investigación de los delitos 
contra el Patrimonio (O.S. 16/08).

• Orden para la ejecución del Plan de respuesta 
policial al consumo y tráfico minorista de drogas en los 
centros educativos y sus entornos para el año 2008 
(O.S. 2/08).

• Orden de servicio para el refuerzo de servicio o 
mejora de la prevención en determinadas zonas: polí-
gonos industriales, centros comerciales, conjuntos resi-
denciales, obras en construcción, zonas de ocio, esta-
ciones de servicio, vías de comunicación, etc.

• Orden para la ejecución del «Plan de respuesta 
policial al tráfico minorista y consumo de drogas en 
zonas de ocio y diversión para el año 2008» (O.S. 
3/08).

• Orden para la ejecución del « Plan de vigilancia 
intensiva de la Red de carreteras secundarias « (O.S. 
5/08).

• «Plan de prevención e investigación de delitos en 
instalaciones Rente» (O.S. 3/00).

• «Plan especial contra la delincuencia relacionada 
con la trata de mujeres y la prostitución de menores» 
(Directiva 3/00).

• Orden para la ejecución del «Nuevo Plan de Con-
trol de Explosivos» (O.S. 5/04).

• «Prevención de la venta y uso de material pirotéc-
nico ilegal».

• Plan en evitación de hurtos de aceitunas durante la 
época de recolección (Informe UCE 3-12-07).

• «Plan de respuesta policial al robo de cableado de 
cobre» (O.S. 36/06).

• «Plan de actuación para impedir la copia, difusión 
y venta Ambulante de discos compactos piratas (O.S. 
35/02).

• Plan de prevención de hurtos frutos del campo y 
ganado (O.S. 3/04).

• Plan prevención entrada violenta en domicilio 
(O.S. /06).

• Plan de cierre de la Comandancia (Actualizado 
2007).

• Plan Director para la convivencia y mejora seguri-
dad escolar (Instrucción 3/07).

• Plan Permanente de Seguridad Antiterrorista en 
los puertos y traslado marítimo (O.S. 39/06).

• Normas de actuación en el caso de comisión de 
delitos graves con huida de autores (O.S. 11/06).

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, se encuentra en proceso de desarro-
llo, habiéndose constituido durante el año 2008 el Con-
sejo para el Medio Rural, la Comisión Interministerial 
para el Medio Rural y la Mesa de Asociaciones de 
Desarrollo Rural. Su instrumento de aplicación, el Pro-
grama de Desarrollo Rural Sostenible, comprenderá un 
conjunto de actuaciones y medidas con las que se pre-
tende dar respuesta a las necesidades de desarrollo del 
medio rural. Este programa se encuentra actualmente 
en fase de elaboración y está prevista su aprobación en 
el segundo semestre de 2009.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas, Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.
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Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado con las 
demás Administraciones Públicas se contemplan 
medidas destinadas a satisfacer necesidades y 
demandas sociales de grupos de población que 
requieran una atención prioritaria, en particular, las 
mujeres, los jóvenes, los mayores y las personas con 
discapacidad. En este sentido, las medidas de pro-
tección social promueven la puesta en marcha del 
Sistema para la Autonomía y la Atención a la Depen-
dencia, persiguiendo la integración social de los 
inmigrantes y apoyando la mejora de los programas 
sociales en el medio rural. Igualmente, las medidas 
deben respetar el principio de igualdad de trato y 
oportunidades entre hombres y mujeres en el medio 
rural. Se podrán contemplar, medidas de acción 
positiva a favor de las mujeres encaminadas a supe-
rar y evitar situaciones de discriminación por razón 
de sexo.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, 
se aplicarán en los términos municipales del medio 
rural integrados en zonas rurales delimitadas y califica-
das como tales por las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con los tipos de zonas definidos por la Ley, que 
procura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las zonas rurales menos 
pobladas, las de mayor valor medioambiental y los 
municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera útil que, en 
tanto se completa el proceso de formulación de los 
instrumentos y la configuración de los criterios, orien-
taciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen actuaciones simila-
res a las previstas en dicha Ley a través de convenios, 
de carácter ejemplar, singular y referente que tengan 
carácter demostrativo para el conjunto del medio rural 
y sirvan de referencia en el proceso de formulación 
general.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible, que comprenderá un conjunto 
de actuaciones y medidas con las que se pretende dar 
respuesta a las necesidades de desarrollo del medio 
rural.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

No obstante lo anterior, se considera muy útil que, 
en tanto se completa el proceso de formulación de los 
instrumentos y la configuración de los criterios, orien-
taciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones 
puntuales, a través de convenios, de carácter ejemplar, 
singular y referente que, además, puedan tener carácter 
demostrativo para el conjunto del Medio Rural y sirvan 
de referencia en el proceso de formulación general que 
ahora se acomete.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035365

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
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Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible, que comprenderá un conjunto 
de actuaciones y medidas con las que se pretende dar 
respuesta a las necesidades de desarrollo del medio 
rural.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado y las demás 
Administraciones Públicas, se contemplan las tenden-
tes a mantener y mejorar el nivel de población del 
medio rural y elevar el grado de bienestar de sus ciuda-
danos, potenciando y asegurando unos servicios públi-
cos básicos adecuados y suficientes.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, 
se aplicarán en los términos municipales del medio 
rural integrados en zonas rurales delimitadas y califica-
das como tales por las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con los tipos de zonas definidos por la Ley, que 
procura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las zonas rurales menos 
pobladas, las de mayor valor medioambiental y los 
municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera muy útil que, 
en tanto se completa el proceso de formulación de los 
instrumentos y la configuración de los criterios, orien-
taciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones 
puntuales de carácter ejemplar y singular y, además, 
tengan carácter demostrativo para el conjunto del Medio 
Rural, constituyendo una referencia en el proceso de 
formulación general que ahora se inicia.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035366

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 

en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible, que comprenderá un conjunto 
de actuaciones y medidas con las que se pretende dar 
respuesta a las necesidades de desarrollo del medio 
rural.

Entre los objetivos de la Ley se encuentran la con-
servación y recuperación del patrimonio y los recursos 
naturales y culturales del medio rural. En este sentido, 
la política de desarrollo rural sostenible de las Adminis-
traciones Públicas debe estar orientada a la consecu-
ción, entre otros, de estos fines.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

No obstante lo anterior, se considera muy útil que, 
en tanto se completa el proceso de formulación de 
los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplica-
ción práctica de la Ley, se desarrollen algunas actua-
ciones puntuales de carácter ejemplar, singular y 
además, tengan carácter demostrativo para el con-
junto del Medio Rural, constituyendo una referencia 
en el proceso de formulación general que ahora se 
inicia.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035369

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible, que comprenderá un conjunto 
de actuaciones y medidas con las que se pretende dar 
respuesta a las necesidades de desarrollo del medio 
rural.
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Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado con las 
demás Administraciones Públicas, hay que destacar las 
orientadas a lograr un alto nivel de calidad ambiental 
en el medio rural, que prevengan el deterioro del patri-
monio natural, del paisaje y de la biodiversidad o facili-
ten su recuperación, especialmente de la Red Natura 
2000, de los espacios naturales protegidos, los hábitats 
y las especies amenazadas

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

No obstante lo anterior, se considera muy útil que, 
en tanto se completa el proceso de formulación de 
los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplica-
ción práctica de la Ley, se desarrollen algunas actua-
ciones similares a las previstas en dicha Ley, a través 
de convenios, de carácter ejemplar, singular y refe-
rente que, además, puedan tener carácter demostrati-
vo para el conjunto del Medio Rural y sirvan de refe-
rencia en el proceso de formulación general que 
ahora se acomete.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035370

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-

rrollo Rural Sostenible, que comprenderá un conjunto 
de actuaciones y medidas con las que se pretende dar 
respuesta a las necesidades de desarrollo del medio 
rural.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado con las 
demás Administraciones Públicas, se incluyen las diri-
gidas a lograr un alto nivel de calidad ambiental en el 
medio rural que prevengan, al mismo tiempo, el dete-
rioro del patrimonio natural, del paisaje y de la biodi-
versidad, o que faciliten su recuperación mediante la 
ordenación integrada del uso del territorio para diferen-
tes actividades, la mejora de la planificación y de la 
gestión de los recursos naturales y la reducción de la 
contaminación en las zonas rurales.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, 
se aplicarán en los términos municipales del medio 
rural integrados en zonas rurales delimitadas y califica-
das como tales por las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con los tipos de zonas definidos por la Ley, que 
procura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las zonas rurales menos 
pobladas, las de mayor valor medioambiental y los 
municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera muy útil el 
que, en tanto se completa el proceso de formulación 
de los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplica-
ción práctica de la Ley, se desarrollen algunas actua-
ciones similares a las previstas en dicha Ley, a través 
de convenios de carácter ejemplar, singular y referen-
te que, además, puedan tener carácter demostrativo 
para el conjunto del Medio Rural y sirvan de referen-
cia en el proceso de formulación general que ahora se 
acomete.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035373 y 184/035374

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social, cum-
pliendo el acuerdo adoptado por la Comisión de Recur-
sos Humanos del Sistema Nacional de Salud, ha lleva-
do a cabo un estudio de investigación en una muestra 
de ocho países del entorno europeo (Alemania, Bélgi-
ca, Dinamarca, Francia, Holanda, Inglaterra y Portugal) 
con el propósito de identificar los aspectos laborales y 
profesionales de los técnicos superiores especialistas 
en radiología, análisis clínicos y anatomía patológica, 
con especial atención a la clasificación y régimen de 
acceso en los sectores públicos sanitarios en relación 
con los requisitos legales y formativos para el desempe-
ño de la actividad profesional.

Las principales conclusiones extraídas por el grupo 
de trabajo, en el que han participado representantes de 
15 Comunidades Autónomas, y que ya han sido eleva-
das a la Comisión Delegada de Recursos Humanos del 
Sistema Nacional de Salud, fueron las siguientes en 
torno a la «formación y ejercicio profesional de los téc-
nicos de laboratorio en la Unión Europea»:

• La formación de estos técnicos sanitarios se sitúa 
en educación superior en todos los países; en cinco de 
ellos, como en España, se trata de formación profesio-
nal, y en los otros tres son estudios universitarios.

• La duración del periodo formativo para obtener la 
titulación es menor en España (2 años) que en el resto 
de los países del entorno (3-4 años); las especialidades 
son titulaciones diferenciadas en España, mientras que 
en los otros países constituyen un único título.

• No existen grandes diferencias en las áreas de res-
ponsabilidad, así como tampoco difieren en las tenden-
cias en cuanto a la ampliación de las mismas.

• La experiencia acumulada, los conocimientos avan-
zados y la existencia de protocolos son elementos recono-
cibles en la transferencia o delegación de competencias.

En cuanto al perfil profesional requerido por los 
Servicios de Salud, los informes de las diferentes 
Comunidades Autónomas apuntaron la necesidad de 
adaptación del contenido curricular de los estudios a las 
demandas de los servicios, de forma que se incluyan 
nuevas técnicas de diagnóstico, así como la pertinencia 
de que se dedique más tiempo a la formación práctica.

No obstante, la posición del Ministerio de Sanidad y 
Política Social sobre este último asunto planteado «ubi-
cación de la formación de los técnicos de laboratorio en 
el marco del Espacio Europeo de educación superior», 
será la que acuerde el pleno de la Comisión de Recur-
sos Humanos una vez visto el informe del grupo de tra-

bajo, pero, en cualquier caso, hará referencia a la for-
mación en relación con las competencias de los técnicos 
sanitarios superiores en nuestro Sistema Nacional de 
Salud, ya que la decisión sobre dónde debería ubicarse 
la formación de estos profesionales corresponde al 
ámbito educativo.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035410, 184/035412, 184/035413 y 
184/036601 a 184/036608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se recogen las 
infracciones penales y los indicadores de criminalidad 
registrados en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
relativos al año 2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS E 
INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO NACIONAL 
DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

INDICADORES PRINCIPALES Y OTRAS 
INFRACCIONES PENALES

Conocidos 
2008

I.  DELITOS CONTRA LA VIDA, INTEGRIDAD 
Y LIBERTAD PERSONAS

 24.919

II. DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 156.843

III. FALTAS DE LESIONES  20.019

IV. FALTAS DE HURTO 121.319

TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 323.100

Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y 
resto de delitos y otras faltas penales.

121.347

TOTAL DELITOS Y FALTAS 444.447

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035452

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Desarrollo Sostenible del 
Medio Rural, del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino (MARM), no tiene competen-
cias directas en cuestión de creación de empleo y verte-
bración del territorio rural en la provincia de Almería.

En el marco de la programación de las medidas de 
desarrollo rural a cargo del FEADER (Fondo Europeo 
Agrícola de Desarrollo Rural), el Reglamento 
(CE)1698/2005 del Consejo, de 20 de septiembre, esta-
blece las medidas susceptibles de cofinanciación por la 
Unión Europea. Para la puesta en práctica en España de 
dicho Reglamento, de conformidad con lo establecido 
en el mismo, se ha elaborado por el MARM en colabo-
ración con las Comunidades Autónomas el Plan Estra-
tégico Nacional de Desarrollo Rural y el Marco Nacio-
nal de Desarrollo Rural 2007-2013, aprobado por 
Decisión de la Comisión C (2007) 5937, de 28/11/2007, 
donde se incluyen las directrices nacionales para las 
actuaciones en desarrollo rural y se establecen determi-
nadas medidas a desarrollar, con carácter horizontal, en 
todo el territorio del Estado y, por tanto, a incluir en 
todos los Programas Regionales de Desarrollo Rural.

En este marco, el Programa de Desarrollo Rural 
(PDR) de la Comunidad Autónoma de Andalucía, apro-
bado por Decisión de la Comisión C (2008) 3843, de 
16/07/2008, para el período 2007-2013, contempla las 
actuaciones a desarrollar dentro de su ámbito territo-
rial, y las complementa con otras acciones específicas 
de carácter nacional.

Dicho programa dispone de la cofinanciación de 
fondos de la Unión Europea, de la Administración 
General del Estado a través del MARM y de la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía. No obstante, el PDR de 
Andalucía 2007-2013 no presenta datos territorializa-
dos ya que, en buena medida, una parte importante de 
las acciones que plantea dependen de la demanda de los 
distintos operadores que actúan en el medio rural anda-
luz y que resultan beneficiarios directos de las ayudas 
que contempla el programa.

A continuación, se ofrecen los datos financieros 
generales de dicho programa:

Gasto Público Total: 3.764.161.518 €.
FEADER: 1.881.743.314 €.
Administración General del Estado: 291.430.000 €.

Junta de Andalucía:

— En cofinanciación: 391.666.286 €.
— Financiación nacional adicional (TOP-UP): 

1.199.321.917 €.

Asimismo, con relación a la creación de empleo y 
vertebración del territorio rural, se ofrecen a continua-
ción datos de las medidas contenidas dentro del Eje 3: 
«Calidad de vida en las zonas rurales y diversificación 
de la Economía Rural» del Programa de Desarrollo 
Rural de Andalucía 2007-2013:

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035454

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Desarrollo Sostenible del 
Medio Rural, del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino (MARM), no tiene competen-
cias directas para aplicar, en la provincia de Almería, 
medidas concretas destinadas a beneficiar a aquellos 
profesionales de avanzada edad que deseen dejar la 
actividad agraria.

No obstante, dentro de las medidas de desarrollo 
rural del marco FEADER (Fondo Europeo Agrícola de 
Desarrollo Rural) regulado por el Reglamento 1698/ 
2005 se encuentran las ayudas dirigidas a la jubilación 
anticipada en la actividad agraria, medida destinada a 
beneficiar a los profesionales de avanzada edad que 
deseen dejar la actividad agraria.

En el período 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural de ámbito autonómico, siendo el 
MARM, a través de la Dirección General de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural, el organismo de coordina-
ción de las autoridades de gestión de dichos programas.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el MARM en colaboración con las 
CC.AA. el Plan Estratégico Nacional de Desarrollo 
Rural y el Marco Nacional de Desarrollo Rural 2007-
2013, aprobado por Decisión de la Comisión C (2007) 
5937, de 28/11/2007, donde se incluyen las directrices 
nacionales para las actuaciones en desarrollo rural y se 
establecen determinadas medidas a desarrollar, con 
carácter horizontal, en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural.

En este marco, el Programa de Desarrollo Rural 
(PDR) de la Comunidad Autónoma de Andalucía, apro-
bado por Decisión de la Comisión C (2008) 3843, de 
16/07/2008, para el período 2007-2013, contempla las 
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actuaciones a desarrollar dentro de su ámbito territo-
rial, y las complementa con otras acciones específicas 
de carácter nacional.

Dicho programa dispone de la cofinanciación de fon-
dos de la Unión Europea, de la Administración General 
del Estado a través del MARM y de la C.A. de Andalu-
cía. No obstante, el PDR de Andalucía 2007-2013 no 
presenta datos territorializados ya que, en buena medida, 
una parte importante de las acciones que plantea depen-
den de la demanda de los distintos operadores que actúan 
en el medio rural andaluz y que resultan beneficiarios 
directos de las ayudas que contempla el programa.

Asimismo, con relación a las medidas destinadas a 
beneficiar a aquellos profesionales de avanzada edad 
que deseen dejar la actividad agraria, el PDR de Anda-
lucía incluye entre sus medidas las ayudas a la jubila-
ción anticipada en la actividad agraria.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035455

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

En consonancia con el artículo 30.1 de la Ley Orgá-
nica 3/2007, de 22 de marzo, para la igualdad efectiva 
de mujeres y hombres, el Ministerio de Medio Ambien-
te y Medio Rural y Marino (MARM) ha elaborado, 
conjuntamente con el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción, y el Ministerio de Igualdad, un Proyecto de Real 
Decreto por el que se promueve la figura jurídica de la 
titularidad compartida, cuyo objetivo es visibilizar el 
trabajo realizado por las mujeres en las explotaciones 
agrarias de manera que puedan beneficiarse de los dere-
chos derivados de la titularidad de la explotación 
(pagos, ayudas, primas, cuotas, etc), así como los rela-
tivos a las prestaciones sociales.

Por otro lado, dentro del marco de programación de 
las medidas de desarrollo rural a cargo del FEADER, el 
Reglamento (CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de 
septiembre, establece las medidas susceptibles de cofi-
nanciación por la Unión Europea.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el MARM en colaboración con las 
CC.AA. el Plan Estratégico Nacional de Desarrollo 
Rural y el Marco Nacional de Desarrollo Rural 2007-
2013, aprobado por Decisión de la Comisión C (2007) 
5937, de 28/11/2007, donde se incluyen las directrices 
nacionales para las actuaciones en desarrollo rural y se 
establecen determinadas medidas a desarrollar, con 
carácter horizontal, en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural.

En el periodo 2007-2013, estas medidas se aplican 
en España a través de Programas de Desarrollo Rural 
(PDRs) de ámbito autonómico, siendo el MARM, a tra-
vés de la Dirección General de Desarrollo Sostenible 
del Medio Rural, el organismo de coordinación de las 
autoridades de gestión de dichos programas.

La línea destinada a incentivar la incorporación de 
mujeres a la actividad agraria se corresponde con la 
medida de Incorporación de Jóvenes Agricultores como 
titulares de explotaciones agrarias.

El Marco Nacional de Desarrollo Rural recoge la 
medida de Incorporación de Jóvenes Agricultores como 
medida horizontal a incluir por los Programas de Desa-
rrollo Rural (PDR) de las CCAA.

El Marco nacional también recoge la aplicación de 
criterios de prioridad en la selección de los beneficia-
rios con objeto de ajustar la concesión de ayudas a los 
recursos presupuestarios disponibles. Entre dichos cri-
terios de prioridad figuran de manera destacada el que 
el beneficiario sea mujer.

Los distintos PDR de las Comunidades Autónomas 
han recogido este criterio de prioridad en muchas de 
sus medidas, como por ejemplo: implantación de servi-
cios de asesoramiento (114), utilización de servicios de 
asesoramiento (115), prioridad de la mujer en la propia 
medida de jóvenes agricultores, acciones relativas a 
formación (111), modernización de explotaciones (121) 
o de aumento del valor añadido de productos agrícolas 
y forestales (123).

A continuación, se ofrecen los datos financieros de 
la medida citada (Incorporación de Jóvenes Agriculto-
res) en el Programa de Desarrollo Rural de Andalucía 
para todo el periodo de programación, indicando la 
aportación que corresponde a las distintas administra-
ciones y al fondo FEADER. En todo caso, no se puede 
hacer referencia a la provincia de Almería ya que estos 
datos no se encuentran territorializados.

INCORPORACIÓN DE JÓVENES AGRICULTORES. PERIODO 2007-2013

CCAA FEADER AGE
Comunidad 
Autónoma

TOP-UP Gasto Público 
TotalNacional Autonómico

Andalucía 70.000.000 25.000.000 5.000.000 0 98.844.852 198.844.852
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En relación con el presupuesto destinado en 2008 
por el Ministerio (dotación AGE), se indica que en las 
tres Conferencias Sectoriales celebradas, no se han des-
tinado fondos destinados a fomentar la incorporación 
de jóvenes a la agricultura, para la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía.

Sin embargo, los pagos directos de ayuda a présta-
mos bonificados, realizados por la Administración 
General del Estado —AGE— por delegación de la 
Comunidad Autónoma y referidos a esta misma medi-
da, que constituyen también una aportación al Progra-
ma de Desarrollo Rural de Andalucía, y que han supues-
to 14.697.102 euros, y su distribución por provincias, 
se refleja en el siguiente cuadro:

PROVINCIA IMPORTE DE PAGOS (€)
ALMERÍA 9.214.188
CÁDIZ 137.345

CÓRDOBA 120.054

GRANADA 3.668.717
HUELVA 296,256
JAÉN 534.228
MÁLAGA 374.429
SEVILLA 351.886
TOTAL 14.697.102

La anualidad media de la dotación AGE prevista 
para esta Comunidad Autónoma en su PDR es de 
3.571.000 euros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035486

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha con la creación del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión Interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, tiene 
como instrumento de aplicación el Programa de Desa-
rrollo Rural Sostenible.

El Programa, que se configura como el instrumento 
principal para la planificación de la acción de la Admi-
nistración General del Estado en relación con el medio 
rural, se elaborará en coordinación con las Comunida-
des Autónomas y de acuerdo con las previsiones de la 

Ley 45/2007. En él se concretarán los objetivos, planes 
y actuaciones sectoriales a desarrollar por dicha Admi-
nistración y los concertados con las Administraciones 
de las Comunidades Autónomas.

El Programa, con carácter previo a su aprobación, 
ha de ser sometido a informe del Consejo para el Medio 
Rural y de la Mesa de Asociaciones de Desarrollo rural. 
Será aprobado por el Gobierno, mediante Real Decreto 
acordado en Consejo de Ministros y tendrá carácter 
plurianual.

Todas las medidas derivadas de la Ley, se aplicarán 
en los términos municipales del medio rural integrados 
en zonas rurales delimitadas y calificadas como tales 
por las Comunidades Autónomas, de acuerdo con los 
tipos de zonas definidos por la Ley, que procura una 
atención prioritaria a las zonas rurales más necesitadas 
de apoyo, como son las zonas rurales menos pobladas, 
las de mayor valor medioambiental y los municipios de 
pequeño tamaño.

El Programa de Desarrollo Rural está actualmente 
en proceso de elaboración, habiéndose presentado en la 
reunión que se celebró el 24 de septiembre de 2008, en 
la que se constituyó formalmente la Comisión Intermi-
nisterial, un informe preliminar sobre el citado Progra-
ma, estando prevista su aprobación a lo largo del pre-
sente año.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Una de las líneas prioritarias, dentro del objetivo 
general del aseguramiento de futuro del sector agroali-
mentario, se refiere al fomento de nuevas relaciones 
contractuales entre la producción agraria, la agroindus-
tria, la distribución y los consumidores.

Esta actuación es competencia de la Dirección 
General de Industria y Mercados Alimentarios, del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no si bien, el sector de la industria agroalimentaría 
constituye un eslabón de la cadena muy importante en 
el ámbito del medio rural como fuente dinamizadora 
del mantenimiento del entorno socioeconómico de estas 
zonas, lo cual está en sintonía con los objetivos que se 
persiguen desde la Dirección General de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural. Es por ello por lo que 
ambas Direcciones Generales mantienen relación cons-
tante de colaboración e intercambio de información.
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Desde la D.G. de Industrias y Mercados Alimenta-
rios, se trabaja en la aplicación de la Ley 2/2000 de 7 de 
enero, reguladora de los contratos tipo de productos 
agroalimentarios, el objetivo prioritario de esta Ley es 
favorecer la transparencia del mercado, mejorando la 
concurrencia, mediante la fórmula de los contratos 
agroalimentarios homologados. Estos contratos tipo 
homologados tienen la consideración de modelos a los 
cuales podrán ajustarse voluntariamente los operadores 
del sistema agroalimentario. Al amparo de la citada 
Ley, durante el ejercicio 2008 se homologaron los 
siguientes contratos:

CONTRATO TIPO 
HOMOLOGADO

ORDEN
FECHA

PUBLICACIÓN
BOE

Patata dedicada a industria 
de transformación

APA/267/2008 9 febrero

Limones con destino a su 
transformación en zumo

APA/1046/2008 16 abril

Pomelos con destino a su 
transformación en zumo

APA/1047/2008 16 abril

Forrajes con destino a su 
transformación

APA/1160/2008 25 abril

Tabaco (otras variedades) 
excepto Virginia

ARM/1644/2008 12 junio

Colza como cultivo 
energético

ARM/1635/2008 12 junio

Tabaco tipo Virginia ARM/1646/2008 12 junio
Naranjas y clementinas para 
su transformación en zumo

ARM/1869/2008 28 junio

Leche de vaca con destino a 
su transformación en leche 
y productos lácteos.

ARM/2394/2008 12 agosto

Pimiento seco en cascara 
con destino a pimentón

ARM/2980/2008 20 octubre

Leche de oveja con destino 
a su transformación en 
leche y productos lácteos

ARM/2981/2008 20 octubre

Clementinas para su 
transformación en gajos

ARM/3574/2008 10 diciembre

Satsumas para su 
transformación en gajos

ARM/3575/2008 10 diciembre

Por otro lado, dentro de las medidas de desarrollo 
rural del marco FEADER (Fondo Europeo Agrícola de 
Desarrollo Rural) regulado por el Reglamento 
1698/2005 se encuentran aquellas dirigidas a la rees-
tructuración y desarrollo del potencial físico y de 
fomento de la innovación así como aquellas destinadas 
a mejorar la calidad de la producción y de los productos 
agrícolas.

En el período 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural de ámbito autonómico, siendo el 

MARM, a través de la Dirección General de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural el organismo de coordina-
ción de las autoridades de gestión de dichos programas.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado, por el MARM, el Marco Nacional de 
Desarrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de 
la Comisión C (2007) 5937, de 28/11/2007, donde se 
incluyen determinadas medidas a desarrollar, con carác-
ter horizontal, en todo el territorio del Estado y, por 
tanto, a incluir en todos los Programas Regionales de 
Desarrollo Rural autonómicos. Entre estas medidas 
horizontales se encuentra la del «Aumento del valor 
añadido de los productos agrícolas y forestales».

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035489

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Desde la entrada en vigor del Real Decreto 705/1997, 
por el que se aprueba el Reglamento de la Ley 38/1994 
reguladora de las organizaciones interprofesionales 
agroalimentarias, hasta la actualidad, se han reconoci-
do 25 organizaciones, que en el desarrollo de sus activi-
dades han tenido diverso grado de actividad y eficacia.

A través de la experiencia adquirida a lo largo de 
estos años, así como de las conclusiones obtenidas tras 
la celebración, en junio de 2007, de las I Jornadas de 
Reflexión y Debate sobre las Organizaciones Interpro-
fesionales Agroalimentarias, se ha visto la necesidad de 
actualizar o modificar la legislación vigente en la mate-
ria en aquellos aspectos que se han revelado como poco 
operativos.

Estas modificaciones son de diversa índole y abar-
can aspectos, aún por determinar, y, por supuesto, por 
coordinar y consensuar con los actores implicados, por 
lo que resulta, a día de hoy, de difícil concreción. Se 
puede aventurar que tocarán aspectos que se han demos-
trado como mejorables en la aplicación de la normativa 
actual, y, probablemente se incluyan como parte de la 
nueva norma General Agroalimentaria, como pueden 
ser la representatividad de las ramas profesionales, la 
extensión de normas o los contratos tipo de integración.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Con la voluntad de trabajar en el estudio de la forma-
ción de precios de la cadena alimentaria, y con objeto de 
conseguir la mayor información y transparencia posible, 
se están desarrollando determinadas actuaciones:

1. Potenciación del Observatorio de Precios de los 
Alimentos, como instrumento metodológico y foro de 
análisis para aportar conocimiento al proceso de forma-
ción de precios en la cadena agroalimentaria.

2. Actualización de estudios existentes e inicio de 
otros nuevos sobre formación de precios agroalimentarios.

3. Colaboración entre el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio y la empresa nacional 
MERCASA.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, se indica que desde el 
inicio del Permiso Por Puntos (1 de julio de 2006) hasta 
octubre de 2008, el número de conductores sanciona-
dos con alguna infracción que detrae puntos por parar o 
estacionar en lugares prohibidos de acuerdo con lo 
especificado en el artículo 94 del Reglamento General 
de Circulación ha sido de 50.256, de los cuales, 2.791 
son reincidentes; no siendo posible un desglose más 
específico para este tipo de infracciones.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035496

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

El Plan Estratégico de Seguridad Vial 2005-2008 
incluye como medida especial la implementación de un 
nuevo modelo de formación de conductores que pro-
mueva una mayor presencia de contenidos relacionados 
con la seguridad vial y las actitudes en los temarios de 
exámenes para la obtención del permiso de conducir. 
Así, desde principios de 2005 se han ido incorporando 
progresivamente a los test comunes a todos los permi-
sos preguntas sobre seguridad vial, de modo que en 
enero de 2008 una tercera parte de las preguntas versan 
sobre esta materia.

Por último señalar que entre el 1 de enero de 2005 y 
el 31 de diciembre de 2007 en torno al 11,5 por ciento 
de los conductores implicados en algún accidente de 
circulación con víctimas tenían un permiso de conducir 
expedido en ese mismo periodo.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035498

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que la Base de Datos de Accidentes de la 
Dirección General de Tráfico no contiene datos de 
carácter personal que identifiquen al conductor y no 
recaba información sobre la retirada de puntos.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035499

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en el artículo 60.5 de 
la Ley 17/2005, de 19 de julio, por la que se regula el 
permiso y la licencia de conducción por puntos, a partir 
del 1 de julio de 2009 han comenzado a recibirse las 
bonificaciones por las que se interesa Su Señoría.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035501

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

A fecha de la pregunta de S.S., se significa que entre 
el 1 de julio de 2006 y octubre de 2008 ha habido 15.900 
pérdidas de vigencia ejecutadas por la pérdida de todos 
los puntos del permiso de conducir en España.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035507

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero de 2009 se estaban realizando 
una serie de intervenciones que, dentro de nuestro 
marco competencial, se ubican en la margen derecha 
del río Segre a su paso por el término municipal de 
Lleida.

Así, dentro del Programa de Vías Verdes, se han 
finalizado en diciembre de 2008 las obras del Camino 
Natural «Camí del Riu».

Por su parte, y pendiente del preceptivo informe de 
la Generalitat, la Confederación Hidrográfica del Ebro 
a través de Tragsa tiene previsto acometer diversas 
obras de limpieza del cauce y senderos del citado río 
Segre en Lleida.

Independientemente de estas obras concretas, para 
una actuación ambiental o proyecto de acondiciona-
miento integral se requeriría la formalización de un con-
venio entre el Ayuntamiento de Lleida y el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, sin perjuicio 
de las competencias de la Comunidad Autónoma.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035510

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Ya existe un paseo marítimo en la prolongación 
hacia levante del frente marítimo de Mataró, construido 
por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM).

La recuperación de las playas ocupadas con rellenos 
y paseos marítimos que discurren por dominio público 
marítimo-terrestre, es un requisito indispensable para la 
financiación de un paseo marítimo por la Dirección 
General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar (MARM). 
El Ayuntamiento de Mataró no contempla la referida 
recuperación.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, Concepción (GP).

Respuesta:

El Instituto de la Mujer, tiene encomendadas, entre 
otras funciones, la relación con las asociaciones, y el 
apoyo, mediante subvenciones, al movimiento asociati-
vo de mujeres y sus actividades.

Las subvenciones para ONGs, se canalizan a través de 
la Convocatoria General de Subvenciones, que se publica 
anualmente en el Boletín Oficial del Estado, aproximada-
mente, durante el primer trimestre de cada año. Dicha 
convocatoria está dirigida a financiar programas realiza-
dos por asociaciones de mujeres y ONGs, legalmente 
constituidas, que se dediquen, con carácter prioritario y 
habitual a la realización de actividades a favor de la igual-
dad de oportunidades de las mujeres, y programas dirigi-
dos a promover la inserción laboral de las mujeres que se 
encuentren en situación de especial vulnerabilidad, espe-
cialmente las mujeres inmigrantes. Para concurrir a la 
misma, se exigen, entre otros requisitos, que las entidades 
tengan ámbito de actuación estatal, según su título consti-
tutivo, y que carezcan de ánimo de lucro.

Como criterios de valoración de entidades y progra-
mas, la convocatoria establece, entre otros aspectos, la 
participación de personas voluntarias en la realización 
de los programas.

Asimismo, y con carácter anual, se publica en el 
BOE la Convocatoria para la realización de programas 
de cooperación y voluntariado sociales, con cargo a la 
asignación tributaria del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, con destino, entre otros colectivos, a 
las mujeres. Esta convocatoria se gestiona desde la 
Dirección General de Servicios Sociales y Dependen-
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cia, que en el momento interesado por Su Señoría 
dependía del Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte.

Por lo que se refiere a las asociaciones de ámbito 
territorial, éstas se financian a través de las líneas de 
ayuda existentes en organismos públicos de sus propias 
Comunidades Autónomas.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035580

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

La cantidad transferida en 2008 a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para prevención de incendios 
dentro de la medida 755.00 «Mitigación de la desertifi-
cación», fue de 3.819.045,98 euros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035581

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matari Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La cantidad transferida a la Comunidad Autónoma 
para el fomento del aprovechamiento de la biomasa 
forestal, aprobado por Acuerdo de Consejo de Minis-
tros de 6 de junio de 2008, ascendió a un importe total 
de 1.905.000 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035582

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La cantidad transferida a la Comunidad Autónoma 
de Andalucía para la elaboración de «Planes de defensa 
en Zonas de Alto Riesgo de incendio forestal», aproba-
do por Acuerdo de Consejo de Ministros de 6 de junio 
de 2008, ascendió a un importe total de 443.427,27 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035587, 184/035595 y 184/035597

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El fomento de la competitividad de la industria ali-
mentaria, el aumento del valor añadido generado en la 
cadena de producción, la mejora de la calidad de los 
productos agrícolas, la garantía de la seguridad alimen-
taria, y un mayor desarrollo de los sistemas de trazabi-
lidad, son todas ellas actuaciones que se contemplan 
dentro de la Medida horizontal «Aumento del valor 
añadido de los productos agrícolas y forestales» del 
Marco Nacional de Desarrollo Rural, y por su carácter 
de horizontalidad en el Programa de Desarrollo Rural 
de Andalucía.

Dentro del Programa 413A Competitividad indus-
tria agroalimentaria y calidad alimentaria, y la aplica-
ción 776.00 «Fomento de la industrialización agroali-
mentaria» el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino destina 57.269.490 € a la cofinancia-
ción de los proyectos que el sector empresarial promue-
ve y que la Junta de Andalucía, como gestora directa de 
estas ayudas, aprueba dentro de los Programas de Desa-
rrollo Rural y del Programa Operativo del sector pes-
quero, para el periodo 2007-2013, cofinanciados por la 
UE.

La Conferencia Sectorial de 7 de abril pasado acor-
dó los criterios de reparto y la distribución del montan-
te señalado, correspondiendo a Andalucía la cantidad 
de 6.387.019 €. El Consejo de Ministros de 16 de mayo 
refrendó la distribución citada, estando la transferencia 
de dicha cantidad realizada en su totalidad.

La Dirección General de Industria y Mercados Ali-
mentarios del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino realiza actuaciones, como son las de ela-
boración normativa para su modernización, investigación 
de los mejores sistemas de producción, elaboración, eti-
quetado y comercialización, mediante estudios técnicos, 
campañas de información y formación a los industriales, 
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distribuidores, canal de la restauración y consumidores, 
campañas de inspección, etc., que persiguen la mejora de 
la competitividad de la industria alimentaria, así como de 
la calidad de los productos, de la implantación de siste-
mas de trazabilidad y del aumento del valor añadido 
generado en la cadena de producción.

Se entiende que estas actuaciones afectan a la pro-
vincia de Almería como al resto de provincias españo-
las, ya que conllevan una inversión económica dirigida 
a la realización de estudios, que mejoren el I+D de los 
sectores, realizando posteriormente una transferencia 
de conocimientos hacia las industrias alimentarias del 
sector en cuestión, también se invierte en dar a conocer 
las normas de calidad que se elaboran, mediante la ela-
boración de material gráfico, conferencias y jornadas 
de formación, dirigidas a toda la cadena de producción 
y comercialización.

Entre otras, cabe señalar:

— La elaboración de normativa alimentaria, nor-
mas de calidad de productos alimenticios, que incluyen 
entre otras exigencias, la implantación de sistemas de 
trazabilidad en toda la cadena de producción y comer-
cialización, el cumplimiento de características físico-
químicas y organolépticas a los productos, sistemas de 
etiquetado que favorezcan el conocimiento del produc-
to por el consumidor y eviten la competencia desleal 
entre las industrias, etc, así se han aprobado las siguien-
tes normas:

— Real Decreto 1469/2007 sobre la Norma de 
Calidad de la Carne, el jamón, la paleta y la Caña de 
Lomo, ibéricos.

— Real Decreto 1079/2008, de 27 de junio, por el 
que se reguía el marcado de los jamones y paletas y los 
periodos de elaboración para la utilización determina-
das menciones en el etiquetado.

— Real Decreto 1070/2007, de 27 de julio, por el 
que se aprueba la norma de calidad para la cuajada.

— Real Decreto 1472/2008, de 5 de septiembre, 
por el que se modifica el RD 1054/2003, por el que se 
aprueba la norma de calidad para determinados tipos de 
leche conservada parcial o totalmente deshidratada des-
tinados a la alimentación humana.

— La cooperación con las Comunidades Autóno-
mas en el diseño de campañas de control de los produc-
tos alimenticios. En particular en 2008, se han llevado a 
cabo, dos campañas en el ámbito de los productos cár-
nicos, una en ibéricos, verificando sistemas de trazabi-
lidad, características de producción y de calidad de los 
productos y etiquetado y otra en todos los jamones y 
paletas, sobre el marcado y las menciones facultativas, 
bodega, reserva y gran reserva, una campaña en zumos 
de fruta.

En 2009, continúan las campañas en cárnicos y se 
realizarán además campañas en salazones de productos 
pesqueros, en bebidas espirituosas, en productos lác-
teos y en conservas vegetales.

— La existencia de la «Mesa de coordinación de la 
calidad alimentaria», en la que participan las Comuni-
dades Autónomas y el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino, y que contribuye a la coordina-
ción entre ambos en cuestiones relativas a la calidad 
alimentaria.

Se realizan, además, estudios y actividades de for-
mación e información por un valor de 183.0006 y 
48.000€, respectivamente. Con los primeros se preten-
de mejorar los conocimientos existentes sobre las 
características de la materia prima y los productos y, de 
esta forma, mejorar la calidad de los productos agroali-
mentarios. Con la formación e información se pretende 
trasladar estos conocimientos, además de los relativos a 
la aplicación de la normativa existente, a todos los par-
ticipantes en la cadena alimentaria.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035591

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En el marco de las actuaciones que tienen como 
objetivo fomentar un elevado estatus de sanidad animal 
y ganadera en nuestras producciones, existen diversos 
programas que permiten el control y posterior erradica-
ción de determinadas enfermedades y plagas, cuya 
importancia viene determinada tanto por sus implica-
ciones en la sanidad animal y vegetal, como en la salud 
pública.

En este sentido, desde el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino —MARM— se 
transfieren fondos a las Comunidades Autónomas a tra-
vés de la Conferencia Sectorial de Agricultura y Desa-
rrollo Rural, para dar apoyo a la ejecución de los distin-
tos programas.

Se reflejan a continuación las cantidades que el 
MARM ha territorializado hasta enero del presente año 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía y en estas 
materias, a lo largo del ejercicio 2008:

1. Programas estatales de erradicación y control 
de enfermedades animales: 12.311.160 €.

2. Fomento de las Asociaciones de Defensa Sani-
taria: 2.603.266 €.

3. Luchas contra plagas vegetales: 8.146.754 €.
4. Fomento de Asociaciones de Defensa Fitosani-

taría: 922.262 €.
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Por último, no se dispone de cifras concretas ejecu-
tadas por la citada Comunidad Autónoma en el ejerci-
cio de sus competencias en la provincia de Almería.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035592

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La Entidad Estatal de Seguros Agrarios –ENESA–, 
Organismo Autónomo del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, es la encargada de promo-
cionar los seguros agrarios, tal y como se recoge en las 
funciones descritas en el Reglamento que desarrolla la 
Ley de Seguros Agrarios, Ley 87/1978. Por este motivo 
y durante los últimos años realiza un total de dos campa-
ñas anuales para promocionar los seguros agrarios a nivel 
nacional, con los siguientes criterios y presupuestos:

1. Campaña de seguros agrarios dirigida por una 
Empresa de Publicidad con una estrategia global y 
diversificada geográficamente y por productos. El pre-
supuesto en el 2008 ha sido de 677.300 € y tiene una 
fase nacional con inserciones genéricas en televisión 
(Agroesfera), Radio(Agropopular, Onda Agraria y La 
Trilla) y portales agrarios en Internet, que tiene una 
repercusión en la consolidación e incentivación de los 
seguros agrarios.

Asimismo, las fases específicas que se diseñan para 
promocionar líneas concretas de seguro tienen una inci-
dencia directa sobre Almería, de la siguiente manera:

— Promoción de los seguros de cultivos protegidos 
y de flor cortada en Andalucía con un presupuesto glo-
bal de 72.340 € para 3.411 inserciones entre prensa, 
radio local y revistas técnicas. En la radio local de 
Almería se han incluido 300 inserciones con cuña espe-
cífica sobre el seguro de cultivos protegidos y otras 300 
para el seguro de flor cortada. Además, se ha publicado 
una inserción de media página en La Voz de Almería 
para promocionar estos dos seguros.

— Promoción del seguro de rendimientos de olivar, 
dirigida también a Andalucía con un presupuesto de 
50.080 € por 1.349 inserciones entre prensa y radio. Se 
ha apoyado esta fase con la distribución del folleto 
específico del seguro de rendimientos de olivar entre 
todo el sector, haciendo una acción especifica con todas 
las cooperativas del sector oleícola.

2. Campaña de «ENESA Informa» gestionada 
directamente desde la Entidad, con carácter divulgador, 
directo y únicamente en revistas, por un presupuesto en 
el 2008 de 215.606 € incluido IVA. Se insertan 94 anun-
cios del calendario del plan, en las revistas provinciales 
de todas las organizaciones profesionales agrarias. Ade-
más, se han publicado 149 artículos de texto en revistas 
técnicas, sobre distintos seguros entre los que destacan 
las distintas hortalizas al aire libre o en invernadero, cul-
tivos todos ellos importantes en la provincia de Almería.

En relación al grado de ejecución del presupuesto, 
se ejecutó el cien por cien del dinero presupuestado en 
la promoción de los seguros agrarios, a través de las 
dos campanas descritas anteriormente.

Ni las subvenciones ni las actuaciones en los segu-
ros agrarios están vinculadas a una provincia determi-
nada ya que el plan de seguros es de ámbito nacional y 
el agricultor es libre de contratar por lo que las inver-
siones en cada provincia dependen de la suscripción de 
los seguros por parte de los agricultores y ganaderos de 
la misma. Sin embargo, es importante destacar que los 
seguros agrarios se encuentran subvencionados tanto 
por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, a través de ENESA, como por la Comunidad 
Autónoma, de manera complementaria.

Durante el ejercicio 2007, los 4.095 asegurados de 
la provincia de Almería recibieron de ENESA una sub-
vención que alcanzó la cifra de 4,3 millones de euros, y 
1,3 millones de euros de la Junta de Andalucía. La sub-
vención se descuenta en el mismo momento de realizar 
la póliza y el asegurado únicamente abona la parte que 
le corresponde tras aplicar la subvención de las Admi-
nistraciones, pudiendo llegar la subvención de ENESA 
al 50% del coste, en algunas líneas como es el caso del 
seguro de cultivos herbáceos extensivos y también están 
protegidas por el seguro y subvencionado parte de su 
coste, las producciones de frutas tropicales y subtropi-
cales (37%), así como las hortalizas cultivadas al aire 
libre (37%) como en invernaderos (46%).

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035598

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Las medidas que ha llevado a cabo el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en Alme-
ría, para consolidar su sistema de regadío, ha sido la 
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ejecución de las siguientes obras de modernización de 
regadíos:

• Proyecto de modernización de regadíos de la 
Comunidad de Usuarios de Sierra Gador (Sector 2), en 
el término municipal de El Ejido, con un presupuesto 
de 489.060 €, estando ejecutada totalmente la obra.

• Proyecto de modernización de regadíos de la 
Comunidad de Usuarios de Sierra Gador (Sector 1), en 
el término municipal de El Ejido, con un presupuesto 
de 459.401€, estando finalizada la obra.

• Proyecto de mejora y consolidación de los rega-
díos de la Comunidad de Regantes Zona Norte de 
Huércal-Overa, con un presupuesto de 13.998.315 € 
encontrándose, a fecha de enero del presente año, al 
85% de ejecución.

• Proyecto de modernización de regadíos en la 
Comunidad de Usuarios de Sierra Gador (Sector 5), en 
el término municipal de El Ejido, con un presupuesto 
de inversión de 3.873.649 €, encontrándose, a fecha de 
enero de 2009, al 52% de ejecución.

• Proyecto de modernización de regadíos de la 
Comunidad de Regantes del Canal de San Fernando, en 
el término municipal de Adra, con un presupuesto de 
2.264.413 €, encontrándose, a fecha de enero de 2009, 
su ejecución al 87%.

Las medidas llevadas a cabo por el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino a través de 
SEIASA del Sur y Este, S.A., en la provincia de Alme-
ría durante el ejercicio 2008, fueron las siguientes:

• Modernización de las infraestructuras de la Comu-
nidad de Regantes de Villa de Dalias.

• Modernización de las infraestructuras de la Comu-
nidad de Usuarios de Campo de Nijar-Rambla Morales, 
Fase II.

• Modernización de las infraestructuras de la Comu-
nidad de Usuarios de Sierra de Gador, Fase I.

• Modernización de las infraestructuras de la Comu-
nidad de Usuarios de Sierra de Gador, Fase II.

El presupuesto durante 2008 en la provincia de 
Almería fue de 56.266.000 euros.

Las obras están ejecutadas en un 100%.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035599

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

La Entidad Estatal de Seguros Agrarios, Organismo 
Autónomo del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino es la encargada de promocionar los 
seguros agrarios, tal y como se recoge en las funciones 
descritas en el Reglamento que desarrolla la Ley de 
Seguros Agrarios, Ley 87/1978. Por este motivo y duran-
te los últimos años realiza un total de dos campañas 
anuales para promocionar los seguros agrarios a nivel 
nacional, con los siguientes criterios y presupuestos:

1. Campaña de seguros agrarios dirigida por una 
empresa de publicidad con una estrategia global y 
diversificada geográficamente y por productos. El pre-
supuesto en el 2008 ha sido de 677.300 € y tiene una 
fase nacional con inserciones genéricas en televisión 
(Agroesfera), Radio(Agropopular, Onda Agraria y La 
Trilla) y portales agrarios en Internet, que tiene una 
repercusión en la consolidación e incentivación de los 
seguros agrarios.

Por otra parte, las fases específicas que se diseñan 
para promocionar líneas concretas de seguro tienen 
una incidencia directa sobre Almería, de la siguiente 
manera:

• Promoción de los seguros de cultivos protegidos y 
de flor cortada en Andalucía con un presupuesto global 
de 72.340 € para 3.411 inserciones entre prensa, radio 
local y revistas técnicas. En la radio local de Almería se 
han incluido 300 inserciones con cuña específica sobre 
el seguro de cultivos protegidos y otras 300 para el 
seguro de flor cortada, además se ha publicado una 
inserción de media página en la Voz de Almería para 
promocionar estos dos seguros.

• Promoción del seguro de rendimientos de olivar, 
dirigida también a Andalucía con un presupuesto de 
50.080 € por 1.349 inserciones entre prensa y radio. Se 
ha apoyado esta fase con la distribución del folleto 
específico del seguro de rendimientos de olivar entre 
todo el sector, haciendo una acción especifica con todas 
las cooperativas del sector oleícola.

2. Campaña de «ENESA Informa» gestionada 
directamente desde la Entidad, con carácter divulgador, 
directo y únicamente en revistas, por un presupuesto en 
el 2008, de 215,606 € incluido IVA. Se insertan 94 
anuncios del calendario del plan, en las revistas provin-
ciales de todas las organizaciones profesionales agra-
rias. Además, se han publicado 149 artículos de texto 
en revistas técnicas, sobre distintos seguros entre los 
que destaca las distintas hortalizas al aire libre o en 
invernadero, cultivos todos ellos importantes en la pro-
vincia de Almería.

En relación al grado de ejecución del presupuesto, a 
fecha de hoy se está ejecutando el cien por cien del 
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dinero presupuestado en la promoción de los seguros 
agrarios, a través de las dos campañas descritas ante-
riormente.

Ni las subvenciones ni las actuaciones en los segu-
ros agrarios están vinculadas a una provincia determi-
nada ya que el plan de seguros es de ámbito nacional y 
el agricultor es libre de contratar por lo que las inver-
siones en cada provincia dependen de la suscripción de 
los seguros por parte de los agricultores y ganaderos de 
la misma. Sin embargo, es importante destacar que los 
seguros agrarios se encuentran subvencionados tanto 
por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y-Marino, a través de ENES A, como por la Comuni-
dad Autónoma, de manera complementaria,

La contratación en la provincia de Almería durante 
el año 2008 ha ascendido a 3.735 asegurados, lo que ha 
supuesto una subvención del Ministerio a través de 
ENESA a los Seguros Agrarios de 4,6 millones de €, 
habiendo sido la subvención de la Junta de Andalucía 
de 1,7 millones de €.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de las medi-
das de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Regla-
mento (CE)1698/2005 del Consejo, de 20 de septiem-
bre, establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por la UE.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino (MARM) en colaboración con 
las Comunidades Autónomas el Plan Estratégico Nacio-
nal de Desarrollo Rural y el Marco Nacional de Desa-
rrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de la 
Comisión C (2007) 5937, de 28/11/2007, donde se 
incluyen las directrices nacionales para las actuaciones 
en desarrollo rural y se establecen determinadas medi-
das a aplicar, con carácter horizontal, en todo el territo-
rio del Estado y, por tanto, a incluir en todos los Progra-
mas Regionales de Desarrollo Rural.

En el período 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural de ámbito autonómico, siendo el 
MARM, el organismo de coordinación de las autorida-
des de gestión de dichos programas.

En este marco, el Programa de Desarrollo Rural 
(PDR) de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 
el período 2007-2013, contempla las actuaciones a 
desarrollar dentro de su ámbito territorial.

Dicho programa cuenta con cofinanciación de fon-
dos de la UE, de la Administración General del Estado 
a través del MARM y de la propia Comunidad Autó-
noma. No obstante, el PDR de Andalucía 2007-2013 
no presenta datos territorial izados por provincia ya 
que, una parte importante de las acciones que plantea 
dependen de la demanda de los distintos operadores 
que actúan en su ámbito territorial y que resultan 
beneficiarios directos de las ayudas que contempla el 
Programa.

Existe una previsión presupuestaria para el Progra-
ma de Desarrollo Rural de Andalucía para el período 
2007-2013. A continuación, se ofrecen los datos finan-
cieros generales de dicho Programa:

Período 
2007-2013

FEADER
JUNTA DE 

ANDALUCÍA

ADMINISTRACIÓN 
GENERAL DEL 

ESTADO

GASTO 
PUBLICO

1.881.743.314 €

En cofinanciación: 
391.666.286 €

Financiación nacional 
adicional (TOP-UP): 

1.199.321.917 €

291.430.000 € 3.764.161.517 €

Asimismo, se ofrecen datos de las medidas que se 
ajustan a dichas acciones y la financiación prevista para 
el período 2007-2013:

Utilización de técnicas productivas respetuosas con el 
medioambiente:

Medidas Agroambientales (código 214):

FEADER
Junta de 

Andalucía
TOP-UP (Junta 
de Andalucía)

Gasto Público 
Total

Agroambientales 314.437.106 104.812.369 153.556.945 572.806.420

Actividades capaces de obtener productos de alta calidad.

Aumento del Valor Añadido en productos agrarios y 
forestales (código 123):

FEADER AGE
Junta de 

Andalucía

TOP-UP 
(Junta de 

Andalucía)

Gasto 
Público 

Total
Aumento del VA 189.874.427 51.978.408 29.396.347 401.994.345 673.243.526

Actividades destinadas a ayudar a las unidades produc-
tivas localizadas en zonas desfavorecidas o de montaña.

Indemnización compensatoria a zonas desfavoreci-
das (código 211):
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FEADER Junta de Andalucía Gasto Público Total
IC zonas de montaña 22.400.001 7.466.667 29.866.668

Actividades destinadas a apoyar las iniciativas econó-
micas locales en el medio rural que aprovechen y reva-
loricen los recursos endógenos del territorio alménense. 
Las medidas son:

Fomento de actividades turísticas (código 313) y 
Conservación y mejora del patrimonio rural (código 
323).

FEADER Junta de Andalucía Gasto Público Total
Turismo rural 3.750.000 1.250.000 5.000.000

Conservación y mejora 
del patrimonio rural

4.636.828 1.545.609 6.182.437

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035605

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de las medi-
das de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Regla-
mento (CE)1698/2005 del Consejo, de 20 de septiem-
bre, establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por la Unión Europea.

De conformidad con lo establecido en dicho Regla-
mento, se ha elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino —MARM—, en 
colaboración con las Comunidades Autónomas, el 
Plan Estratégico Nacional de Desarrollo Rural y el 
Marco Nacional de Desarrollo Rural 2007-2013, apro-
bado por Decisión de la Comisión C (2007) 5937, de 
28/11/2007, donde se incluyen las directrices nacio-
nales para las actuaciones en desarrollo rural y se 
establecen determinadas medidas a desarrollar, con 
carácter horizontal, en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural.

En el periodo 2007-2013, estas medidas se aplican 
en España a través de Programas de Desarrollo Rural 
(PDR) de ámbito autonómico, siendo el MARM el 
organismo de coordinación de las autoridades de ges-
tión de dichos programas.

El (PDR) de Andalucía 2007-2013, contempla las 
actuaciones a desarrollar dentro de su ámbito territo-

rial. Este Programa cofinanciado por la Unión Europea, 
la Administración General del Estado a través del 
MARM y de la propia Comunidad Autónoma no pre-
senta datos territorializados ya que gran parte de las 
acciones que plantea dependen de la demanda de los 
distintos operadores que actúan en el medio rural anda-
luz y que resultan beneficiarios directos de las ayudas 
que contempla el programa.

La Previsión Presupuestaria para el PDR de Andalu-
cía 2007-2013, es la siguiente:

FEADER
Administración 

General del 
Estado

Junta de Andalucía
Gasto Público 

Total

1.881.743.314 € 291.430.000 €

En cofinanciación: 
391.666.286 €

Financiación nacional 
adicional (TOP-UP): 

1.199.321.917 €

3.764.161.518 €

Asimismo, los datos de las medidas que se ajustan a 
dichas acciones, se detallan seguidamente:

— Fomento de uso e incorporación de nuevas tec-
nologías, junto al acceso a Internet y la banda ancha. 
Las medidas que contemplan actividades relacionadas 
con esta acción, son las siguientes:

FEADER
Admón. 
General 
Estado

Junta de 
Andalucía

TOP-UP 
(Junta de 

Andalucía)

Gasto 
Público 

Total

Modernización 
de explotaciones

117.032.914 41.823.007 8.333.956 165.639.562 332.829.439

Servicios básicos 
para la economía 
rural

750.000 250.000 1.000.000

Renovación y 
desarrollo de 
poblaciones

750.000 250.000 1.000.000

Aumento de la productividad de las explotaciones 
agrarias: Hacia la consecución de este objetivo, se enca-
minan las medidas contempladas dentro del Eje 1 del 
PDR de Andalucía 2007-2013:

Proporcionar a los agricultores información sufi-
ciente para la mejor comercialización de sus produc-
ciones: Estas medidas se pueden identificar con Infor-
mación y formación profesional y Utilización de 
servicios de asesoramiento por parte de agricultores y 
silvicultores.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/035607

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino pretende desarrollar la iniciativa de plantación 
de 45 millones de árboles en territorios gestionados por 
la Administración General del Estado (Confederacio-
nes Hidrográficas, Ministerio de Defensa, Parques 
Nacionales), así como en montes comunales y patrimo-
niales de corporaciones locales a través de convenios 
de colaboración específicos, en el marco del Programa 
«Más Biodiversidad 2010» desarrollado por la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias y la Funda-
ción Biodiversidad. En este sentido, se está efectuando 
una prospección inicial de los posibles terrenos públi-
cos gestionados por la Administración General del 
Estado disponibles para la repoblación de las, aproxi-
madamente, 60.000 has., que esta iniciativa precisaría.

De acuerdo a lo expuesto, todavía no se dispone de 
datos finales sobre las provincias donde se realizará la 
plantación ni, por tanto, detalle de la inversión ni del 
número de jornales, en la provincia de Almería.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de las medi-
das de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Regla-
mento (CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiem-
bre, establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por La Unión Europea.

Para la puesta en práctica en España de dicho 
Reglamento, de conformidad con lo establecido en el 
mismo, se ha elaborado por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino (MARM) en cola-
boración con las Comunidades Autónomas el Plan 
Estratégico Nacional de Desarrollo Rural y el Marco 
Nacional de Desarrollo Rural 2007-2013, aprobado 
por Decisión de la Comisión C (2007) 5937, de 
28/11/2007, donde se incluyen las directrices nacio-

nales para las actuaciones en desarrollo rural y se 
establecen determinadas medidas a desarrollar, con 
carácter horizontal, en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural.

En el período 2007-2013, estas medidas de desa-
rrollo rural se aplican en España a través de Progra-
mas de Desarrollo Rural de ámbito autonómico, sien-
do el MARM, a través de la Dirección General de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural el organismo 
de coordinación de las autoridades de gestión de 
dichos programas.

En este marco, el Programa de Desarrollo Rural 
(PDR) de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 
el período 2007-2013, contempla las actuaciones a 
desarrollar dentro de su ámbito territorial. Dicho pro-
grama cuenta con cofinanciación de fondos de La 
Unión Europea, de la Administración General del Esta-
do a través del MARM y de la propia Comunidad Autó-
noma. No obstante, el PDR de Andalucía 2007-2013 no 
presenta datos territorializados a nivel provincial ya 
que, en buena medida, una parte importante de las 
acciones que plantea dependen de la demanda de los 
distintos operadores que actúan en su ámbito territorial 
y que resultan beneficiarios directos de las ayudas que 
contempla el programa.

Existe una previsión presupuestaria para el Progra-
ma de Desarrollo Rural de Andalucía para el período 
2007-2013. A continuación, se ofrecen los datos finan-
cieros generales de dicho programa:

Gasto Público Total: 3.764.161.518 €
FEADER: 1.881.743.314 €
Administración General del Estado: 291.430.000 €
Junta de Andalucía:
— En cofinanciación: 391,666.286 €
— Financiación nacional adicional (TOP-UP): 

1.199.321.917 €

Las medidas dentro del programa que tienen rela-
ción directa con la renovación generacional que exige 
el rejuvenecimiento de la población activa agraria y 
rural, son las medidas 112, sobre instalación de jóvenes 
agricultores y 113, sobre jubilación anticipada de agri-
cultores y trabajadores agrícolas. Las aportaciones 
financieras previstas en el PDR de Andalucía son:

Medida 112.- Instalación de jóvenes agricultores.

FEADER AGE
Junta de 

Andalucía
TOP-UP (Junta 
de Andalucía)

Gasto Público 
Total

Medida 112 70.000.000 25.000.000 5.000.000 98.844.852 198.844.852

Reseñar que el Marco Nacional de Desarrollo Rural 
recoge la medida de Incorporación de Jóvenes Agriculto-
res como medida horizontal a incluir por los Programas 
de Desarrollo Rural de las Comunidades Autónomas.
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Medida 113.- Jubilación Anticipada de Agricultores y 
trabajadores agrícolas.

FEADER Junta de Andalucía Gasto Público Total
Medida 113 3.896.992 1.670.140 5.567.131

Asimismo la Ley 45/2007, de 13 de diciembre, sobre 
desarrollo rural sostenible, actualmente en proceso de 
puesta en marcha con la creación del Consejo para el 
Medio Rural, la Comisión interministerial para el 
Medio Rural y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo 
Rural, tiene como instrumento de aplicación el Progra-
ma de Desarrollo Rural Sostenible, que comprenderá 
un conjunto de actuaciones y medidas con las que se 
pretende dar respuesta a las necesidades de desarrollo 
del medio rural.

La Ley tiene como objetivo general el refuerzo del 
relevo generacional de la población activa agraria y 
rural a través de la mejora del nivel de población del 
medio rural, la elevación del grado de bienestar de sus 
ciudadanos, y el aseguramiento de unos servicios públi-
cos básicos adecuados y suficientes.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley 
se aplicarán en zonas rurales delimitadas y calificadas 
como tales por las Comunidades Autónomas, de acuer-
do con los tipos de zonas definidos por la Ley, que pro-
cura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las zonas rurales menos 
pobladas, las de mayor valor medioambiental y los 
municipios de pequeño tamaño.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

Los funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía 
suelen dirigir las quejas a los responsables policiales 
directos, bien de forma verbal o mediante escrito. Sin 
embargo, con independencia de la forma en la que se 
produzca la queja, no se lleva una estadística numérica, 
solucionándose puntualmente con normalidad.

Por otra parte, las reivindicaciones más importan-
tes suelen canalizarse a través de las organizaciones 
sindicales representativas en el Consejo de Policía, 
órgano colegiado en cuyas reuniones los vocales de 
los respectivos sindicatos plantean y exponen a la 

Administración todas aquellas cuestiones que afectan, 
o pueden hacerlo, a las condiciones de trabajo y al 
estatuto profesional de los funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

En el año 2008, la Delegación del Gobierno para la 
Violencia de Género informa que, a fecha de diciem-
bre, habían fallecido 10 mujeres a mano de su pareja o 
ex pareja en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Saiz, María Teófila (GP).

Respuesta:

Al Centro penitenciario de Algeciras como al resto 
de establecimientos penitenciarios se les asigna el cré-
dito anual conforme a las necesidades que la Dirección 
del mismo manifiesta tener y dependiendo siempre de 
la disponibilidad presupuestaria.

Por lo que respecta al Organismo Autónomo Traba-
jo Penitenciario y Formación para el Empleo, las previ-
siones para el ejercicio de 2009 de este tipo de gastos, 
son las que correspondan en función de criterios objeti-
vos establecidos:

— Para material de oficina, material informático no 
inventariable, etc. se hace la previsión para 2009 a fina-
les de 2008, repartiendo el importe que figura en el pre-
supuesto de 2009 (que es el mismo que el de 2008), 
entre los centros penitenciarios en función del número 
de internos y los Servicios Centrales del Organismo.

— Respecto al gasto previsto en material no inven-
tariable destinado a los cursos de Formación Profesio-



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

820

nal para el Empleo se dotará acorde con la programa-
ción de cursos que se lleve a cabo.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035802

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

En el fomento de las inversiones en la industria ali-
mentaria el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino participa en la cofinanciación de los 
proyectos de inversión propuestos por iniciativas 
empresariales que las Comunidades Autónomas aprue-
ban como gestoras directas de estas ayudas, todo ello 
dentro del Programa de desarrollo rural de Andalucía 
del FEADER y del Programa operativo de pesca del 
FEP, para el período 2007-2013.

En el caso de la Junta de Andalucía y para la medida 
«Aumento del valor añadido de los productos agrícolas 
y forestales» en 2007 y 2008 se transfirieron a dicha 
Comunidad 9.300.000 €.

Para la medida «Transformación y comercialización 
de pescado», la Dirección General de Industrias y Merca-
dos Alimentarios transfirió en 2007 y 2008 3.600.000 €.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035807

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Martínez 
Sáiz, Teófila (GP).

Respuesta:

Los dispositivos que se establecen en las distintas 
fases de desarrollo del Plan de Seguridad contra el trá-
fico y consumo de drogas en el entorno escolar se 
nutren, en cuanto a los recursos humanos y medios 
materiales, de los asignados a las Comisarías y Coman-
dancias del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia 
Civil, sin que se contemple una partida específica en 
los Presupuestos Generales del Estado.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035873

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

El proyecto al que se refiere S.S. engloba una serie 
de actuaciones con tramitación independiente, por lo 
que no se puede detallar el estado del proyecto como 
tal, sino haciendo referencia al estado en que se encuen-
tra cada una de ellas.

Por otra parte, tal y como se señala en la denomina-
ción del proyecto, su actuación se centra en la cuenca 
del Duero por lo que la provincia de Zaragoza se 
encuentra fuera de este ámbito territorial.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035874

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La ejecución del proyecto interesado, hasta el 30 de 
septiembre de 2008, fue la siguiente:

Título Pagado 2008
P. BASES PARA CONTRATACIÓN ASISTENCIA 
TÉCNICA PARA CONTROL Y VIGILANCIA OBRAS 
DEL EMBALSE LA LOTETA Y CONDUCCIÓN 
DESDE LA LOTETA HASTA EL CANAL IMPERIAL 
DE ARAGÓN. T.M. GALLUR. (ZARAGOZA).

94.545,44

PROYECTO DE OBRAS DEL EMBALSE DE LA 
LOTETA HASTA EL CANAL IMPERIAL DE 
A R AG Ó N  T M  G A L L U R  Y  M AG A L L O N 
(ZARAGOZA). PA*

34.836,47

P R O Y E C T O  D E  I N Y E C C I O N E S  D E 
IMPERMEABILIZACIÓN EN LA PRESA DE LA 
LOTETA TM GALLUR (ZARAGOZA)

493.711,09

PROYECTO DE PRESA DE MULARROYA AZUD 
DE DERIVACIÓN Y CONDUCCIÓN DE TRASVASE 
TM ALMUNNIA DE DOÑA GODINA (ZARAGOZA)

1.791.761,37

INTERESES DE DEMORA POR RETRASO EN EL 
PAGO DE LAS REVISIONES DE PRECIOS DE LAS 
OBRAS DEL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN 
DEL EMBALSE DE LA LOTETA Y DESDE LA 
CONDUCCIÓN DESDE LA LOTETA HASTA EL 
CANAL IMPERIAL DE ARAGÓN. TT/MM VARIOS 
(ZARAGOZA)

221.371,62



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

821

Título Pagado 2008
PROYECTO DE CORRECCIÓN DE FILTRACIONES 
DE LA PRESA DE TRAPA TM DE MAELLA 
(ZARAGOZA)

211.365,20

PROYECTO DE VARIANTE DE LA LÍNEA 
ENTRERRIOS MAGALLON 220 KV ENTRE APOYO 
54 SUBESTACIÓN DE MAGALLON, (REPOSICIÓN 
DE SERVICIOS LA LOTETA)

1.068.902,97

DEPÓSITOS PREVIOS EN EXPROPIACIONES A 
LA OCUPACIÓN DEL EMBALSE DE MULARROYA 
POR LA CONSTRUCCIÓN DE LA PRESA DE 
MULARROYA ZONA DE OBRAS EN TM DE 
CHODES (ZARAGOZA) EXPEDIENTE N 1 
DESGLOSADO

6,44

DEPÓSITOS PREVIOS EN EXPROPIACIONES A 
LA OCUPACIÓN DEL EMBALSE DE MULARROYA 
POR LA CONSTRUCCIÓN DE LA PRESA DE 
MULARROYA ZONA DE OBRAS EN TM DE 
CHODES (ZARAGOZA) EXPEDIENTE N 1 
DISCORDIA

1.589,94

DEPÓSITOS PREVIOS A LA OCUPACIÓN DE 
EXPROPIACIÓN EMBALSE DE MULARROYA 
ZONA DE SERVICIOS EXPEDIENTE 2 EN TM DE 
LA ALMUNIA (ZARAGOZA)

1.091.384,93

TOTAL 5.009.475,47

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035902

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Justicia está apostando firmemente 
por la puesta en funcionamiento definitivo de la Comi-
sión Nacional de Estadística Judicial, órgano colegiado 
en el que están representados el indicado Departamen-
to, el Consejo General del Poder Judicial, las Comuni-
dades Autónomas con competencias transferidas en 
materia de justicia y la Fiscalía General del Estado. 
Este órgano tiene plena autonomía en el ejercicio de 
sus funciones, y éstas van desde la planificación, la ela-
boración y la explotación de la estadística judicial, 
hasta su correcta distribución.

Sin embargo, hasta que esta Comisión no asuma 
plenamente sus funciones, los datos relativos a cuestio-
nes relacionadas con el funcionamiento de los juzgados 
son competencia del Consejo General del Poder Judi-
cial (CGPD), de acuerdo con el artículo 109 de la Ley 
Orgánica del Poder Judicial y la disposición transitoria 

segunda del Real Decreto 1174/2006, de 13 de octubre, 
por el que se instituye la Comisión Nacional de Esta-
dística Judicial

Es por tanto el CGPJ el órgano competente para 
informar sobre el estado, funcionamiento y actividades 
de los juzgados y tribunales de Justicia, incluidas las 
sentencias pendientes de aplicación. Dicha información 
se facilita a través de las memorias anuales, que se 
remiten a las Cortes, y de la página «web» institucional 
del Consejo.

Madrid, 23 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La Jefatura Provincial de Tráfico de Huelva con los 
titulares de la vía, el Subsector de tráfico de la Guardia 
Civil y los responsables del Departamento de Seguri-
dad Vial, presididos por el Jefe provincial, analizan y 
proponen soluciones a los problemas de falta de fluidez 
o de Seguridad Vial que se hubieran podido producir en 
esas vías secundarias.

En la actualidad, no existe ningún punto negro en 
las vías secundarias de la provincia de Huelva. Cuando 
surge algún punto conflictivo en dichas carreteras se 
estudia y se remite el correspondiente informe al titular 
de la vía.

También se indica que las sucesivas campañas de 
velocidad, casco, alcoholemia, cinturón de seguridad, 
etc. se extienden también a esas vías secundarias.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035910

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La playa de Mazagón tiene una primera fila de edifi-
caciones (casi todas residenciales) que se localizan 
sobre el dominio público marítimo-terrestre. Con res-
pecto a cada una de esas edificaciones hay que efectuar 
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una valoración de los derechos que asisten a sus titula-
res en aplicación de la disposición transitoria primera 
de la Ley de Costas.

Para cumplir con lo exigido por la normativa vigen-
te en materia de costas, el paseo marítimo de Mazagón 
habría que emplazarlo fuera del dominio público marí-
timo-terrestre. En ese sentido, se ha analizado una gran 
reforma de la Avenida de los Conquistadores (que dis-
curre bordeando por el interior las edificaciones de pri-
mera línea), diseñando un paseo en coincidencia con su 
borde más exterior, y manteniendo un vial y aparca-
mientos hacia del interior del paseo.

El proyecto se encuentra redactado y se van a iniciar 
las actuaciones relativas al rescate de los derechos que 
ostenten los titulares de las veintiséis fincas afectadas.

El calendario de actuaciones expropiatorias pueden 
desarrollarse durante 2009, y se podrá estar en disposi-
ción de licitar y acometer las obras en 2010.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035912

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En relación con las ayudas por parada biológica que 
afecta a buques de pesca con puerto base en Huelva, 
que faenan en el caladero de Mauritania, se señala que 
durante el 2008, se han subvencionado a 19 buques con 
un importe total de 1.102.594,78€.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035914

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Desde que se ha producido la transferencia de la 
gestión ordinaria y habitual a la Junta de Andalucía en 
el marco del Real Decreto 712/2006, con efectividad de 
1 de julio de 2006, desde el Gobierno de la Nación no 
se ha impulsado ninguna acción para la conservación 

de las Marismas del Rocío salvo las derivadas de la 
finalización del programa Doñana 2005.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El acuífero 27 es la referencia adoptada antigua-
mente por el Instituto Geológico y Minero de España 
(IGME) y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino (MARM) para la unidad hidrogeológi-
ca 04.14 Almonte-Marismas.

La inversión en la pasada legislatura de la Dirección 
General del Agua, del antiguo Ministerio de Medio 
Ambiente, en saneamiento y protección del acuífero 27 
y, de acuerdo con lo certificado en los años 2004, 2005 
y 2006, ascendió a 11.062.703,48 €.

Desde el pasado 1 de enero de 2008, la gestión de 
este ámbito geográfico se halla transferida a la Agencia 
Andaluza del Agua, por lo que no están previstas actua-
ciones del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035919

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En lo que respecta a la Política estructural pesquera, 
aplicada a través del Instrumento Financiero de Orien-
tación de la Pesca -IFOP- en el último Programa Ope-
rativo (Periodo 2000-2008), la Junta de Andalucía, 
como Órgano competente en la concesión de dichas 
ayudas y la Administración General del Estado (esta 
última es competente en ayudas a la constitución de 
Sociedades mixtas), han aprobado proyectos de ayuda 
en la provincia de Huelva, durante los años 2000 a 
2008, por un importe de 63.633.762,72 euros de Fon-
dos europeos y unas ayudas nacionales por valor de 
16,187.040,86 euros de cuyo importe el 41,25% ha sido 
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aportado por la propia Comunidad Autónoma. La parti-
cipación de los beneficiarios privados en algunas inver-
siones objeto de ayuda ha permitido un nivel de inver-
sión por valor de 137.436.219,67 euros. Se adjunta en 
anexo listado de los proyectos por municipios.

Con respecto a las ayudas concedidas en el marco 
de aplicación del Fondo Europeo de la Pesca (2007-
2013), no se dispone aun de datos provinciales sobre 
las acciones que se van a realizar en la presente legisla-
tura, si bien a titulo informativo, la Comunidad Autó-
noma de Andalucía dispondrá para el periodo 2007-
2013 de 176.700.000 euros de Fondos comunitarios y 
de una cofinanciación nacional a los mismos por impor-
te de 118.000.000 de euros. Computada la participación 
de los beneficiarios privados en algunas inversiones 
objeto de ayuda, se espera que al final del Programa se 
haya materializado un volumen de inversión total por 
importe de 425.800.000 euros.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/035922 y 184/035923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El centro penitenciario de Alicante II (Villena) es un 
centro de régimen cerrado y ordinario. No existe nin-
gún CIS o sección abierta en Villena. En cuanto a la 
sección abierta del Centro Penitenciario de Alicante 
Cumplimiento, no hubo ningún quebrantamiento de 
condena en el primer semestre de 2008.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

Con el fin de mejorar los niveles de seguridad ciuda-
dana en la localidad de Onteniente, se han adoptado, 
entre otras, las siguientes medidas:

Incremento de la plantilla de la Comisaría de Onte-
niente respecto al Catálogo de puestos de trabajo, 
vigente desde el uno de enero de 2008, en un 30%, al 
pasar de un total de 50 funcionarios en el anterior catá-
logo a los 65 del actual.

Se ha conseguido un clima de máxima colaboración 
y coordinación entre el Cuerpo Nacional de Policía, 
Guardia Civil y Policía Local de la ciudad, con reunio-
nes periódicas de sus mandos, donde se establecen dis-
positivos conjuntos y se abordan las problemáticas 
delincuenciales que van surgiendo. Ello con indepen-
dencia de las preceptivas Juntas Locales de Seguridad.

Asimismo, el Cuerpo de la Guardia Civil, para evi-
tar los robos en viviendas aisladas, puso en marcha un 
dispositivo en el que combinaba la acción de patrullas 
de Seguridad Ciudadana con personal de las Áreas de 
Investigación y la Unidad de Seguridad Ciudadana de 
la Comandancia de Valencia, además de acciones de 
refuerzo de patrullas de otras compañías sobre este 
área; y en esta misma línea se sigue trabajando en la 
actualidad.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035996

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Los terrenos dependientes de la Comunidad Autó-
noma necesarios para la realización del proyecto «Paseo 
Marítimo de Vilassar de Mar» (Barcelona), a fecha de 
enero del presente año, aún no estaban disponibles.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero de 2009, se estaban realizando 
una serie de intervenciones dentro del marco compe-
tencial del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
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Rural y Marino, que se ubican en la margen derecha del 
río Segre a su paso por el término municipal de Lleida.

Así, dentro del Programa de Vías Verdes, se han 
finalizado en diciembre de 2008 las obras del Camino 
Natural «Camí del Riu».

Por su parte, y pendiente del preceptivo informe de 
la Generalitat, la Confederación Hidrográfica del Ebro 
a través de Tragsa tiene previsto acometer diversas 
obras de limpieza del cauce y senderos del citado río 
Segre en Lleida.

Independientemente de estas obras concretas, para 
una actuación ambiental o Proyecto de acondiciona-
miento integral se requeriría la formalización de un 
convenio entre el Ayuntamiento de Lleida y el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, sin per-
juicio de las competencias de la Comunidad Autónoma 
de Cataluña.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/035998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución del proyecto denominado 
«Mejoras en el sistema de consolidación de playas 
olímpicas de Barcelona», a fecha de enero del presente 
año, era el siguiente: la cantidad certificada 1.517.027,31 

euros, y la que se halla pendiente de certificar, 
15.256.052.22 euros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036002

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La cantidad certificada en 2008 asciende a 30.146,34 
euros, no quedando remanente alguno por certificar.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036003

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En anexo se detalla el grado de ejecución del pro-
yecto «Dotaciones para el acceso y uso público de la 
costa de Barcelona».

ANEXO

Titulo Municipio Pagado 2008 Pendiente

RECUPERACIÓN DEL ITINERARIO PAISAJÍSTICO DEL ENTORNO DE 
BALMINS EN EL T.M. SITGES(BARCELONA)

Sitges 0 2.389.068,95

MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD A LAS PLAYAS DEL MUNICIPIO DE SANT 
POL DE MAR; T.M. DE SANT POL DE MAR (BARCELONA)

Sant Pol de 
Mar

95.787,69 0

MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD A LAS PLAYAS DEL MUNICIPIO DE 
VILANOVA 1 LA GELTRU; T.M. VILANOVA 1 LA GELTRU (BARCELONA)

Vitanova i la 
Geftrú

409.599,08 0

RECUPERACIÓN DEL SISTEMA DUNAR EN EL FRENTE MARÍTIMO DE GAVÁ. 
TRAMO III ENTRE LAS CALLES SALOU Y PALAFRUGELL (BARCELONA)

Gavá 242.564,73 0

MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD A LA PLAYA DE CANET DE MAR Canet de Mar 1.499.989,58 0

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036004

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El Ayuntamiento de Mataró redactó un proyecto 
para dar continuidad al Paseo Marítimo a levante del 
Club Natación. Este proyecto contemplaba ocupacio-
nes del dominio público marítimo-terrestre o consoli-
dación de las existentes, con criterios contrarios a lo 
establecido en la Ley de Costas, por lo que se rechazó.

Se están buscando otras alternativas, señalándose 
que en esta zona existe un paseo para el uso y disfrute 
de los ciudadanos.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras han sido rescindidas, dado que el Ayunta-
miento no ha facilitado los terrenos necesarios.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036007

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La cantidad certificada en 2008, correspondiente al 
proyecto «Control de la regresión de la costa de Barce-
lona», ascendió a 30.146,34 €, no quedando remanente 
alguno por certificar.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Aristegui 
San Román, Gustavo de (GP).

Respuesta:

Los vuelos que la Compañía Iberia realizaba entre 
los aeropuertos de Madrid y Gibraltar se suspendieron 
por motivos estrictamente comerciales.

Madrid, 28 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036017

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el Real Decreto 432/2008, de 12 de 
abril, por el que se reestructuraron los departamentos 
ministeriales, se suprimió el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, creándose el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

Las obras de emergencia propuestas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino en el 
Consejo de Ministros señalado por Su Señoría, pueden 
consultarse en la página «web»:

http://www.la-moncloa.es/ConsejodeMinistros/
Referencias/_2008/refc20080606.htm

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036080

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

En el periodo comprendido entre el 01/01/08 y el 
26/11/08 se han producido en el Centro Penitenciario 
de Topas 71 incidentes entre internos, que han obedeci-
do, entre otras causas, a problemas de convivencia entre 
ellos, deudas y agresividad personal. El 94% de dichos 
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incidentes han supuesto lesiones leves o ninguna 
lesión.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La ejecución de las inversiones de Aguas de la Cuen-
ca del Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de Zarago-
za, a 30 de septiembre de 2008, era la siguiente:

Actuación
PGE 
2008

Inversión 
a 30/09/08

Abastecimiento de aguas a Zaragoza 16.676 5.377
Modernización del Canal Imperial de Aragón 405 161
Recrecimiento embalse de Malvecino 290 82
Incremento de regulación lateral Bardenas 481 26
Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fayón) 286 —
Aplicaciones informáticas 11 3
Mobiliario 5 63
Otro inmovilizado material 4 29
Abastecimientos Matarraña 3 —

Cifras en miles de euros sin IVA

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036101

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La protección policial a las mujeres maltratadas se 
articula a través de un sistema integrado y coordinado 
de actuación que dispone que todos los efectivos de las 
unidades de seguridad ciudadana de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado se encargan de llevar a 
cabo las medidas de protección resultantes de la valora-
ción de riesgo policial y judicial.

Los efectivos de las unidades especializadas en vio-
lencia de género de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 

del Estado son Servicio de Atención a la Mujer (SAM); 
Unidades de Prevención, Asistencia y Protección a las 
Mujeres Maltratadas (UPAP) y Equipos y Especialistas 
en Mujer y Menor (EMUME).

Por lo que se refiere a las Unidades Especializadas 
de la Guardia Civil, en la provincia de Huelva están 
destinados 14 efectivos y en las Unidades Especializa-
das del Cuerpo Nacional de Policía (SAM/SAF y 
UPAP), 16 efectivos.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036105

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Hasta la fecha solicitada, las obligaciones reconoci-
das en el proyecto de gasto 2000.17.038.4770, ascen-
dieron a 10.552.770,43 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036117

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Todas las Comunidades Autónomas tienen transferi-
das las competencias de Educación y, en el caso de la 
Comunidad Valenciana, por el Real Decreto 2093/83, 
de 28 de julio (BOE 06/08/83), con vigencia desde el 1 
de julio de 1983. A partir de esa fecha, la Comunidad 
empezó a gestionar todo lo relativo a personal, centros 
y alumnado, con carácter exclusivo, materializándose 
así lo previsto en la Ley Orgánica 5/1982, de 1 de julio, 
Estatuto de Autonomía de la Comunidad Valenciana, en 
su artículo 35. A partir de ese momento, a la Adminis-
tración del Estado le queda reservada la función de dic-
tar la normativa básica en materia de enseñanza y el 
correspondiente control respecto a su cumplimiento por 
parte de la Comunidad Autónoma y así lo tiene estable-
cido el Tribunal Constitucional desde la Sentencia 
6/1982, de 22 de febrero y siguientes concordantes, en 
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las que señaló que las competencias que le correspon-
den al Estado son esencialmente normativas, con la 
excepción de las funciones que pueda llevar a cabo la 
Alta Inspección.

En consecuencia, en el marco de lo previsto en la 
Constitución y en los Estatutos de Autonomía para el 
supuesto de incumplimiento de la normativa básica esta-
tal por parte de una Comunidad Autónoma del Estado, 
además de solicitar que se rectifique, ha acudido y acudi-
rá a los Tribunales Contencioso-Administrativos y, en su 
caso, al Tribunal Constitucional, para que anulen o modi-
fiquen las normas que no se ajusten a las bases.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036118

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno comprende las acciones de la Comuni-
dad Educativa y de los Sindicatos para lograr que la 
enseñaza de la materia de Educación para la Ciudada-
nía y los Derechos Humanos (ECDH) se imparta única-
mente por el profesor de la materia y en una lengua sea 
comprensible para el alumnado.

El Gobierno se ha pronunciado, en repetidas ocasio-
nes, sobre la irresponsabilidad de dar las clases de la 
materia de ECDH en inglés, en aquellos centros que no 
son bilingües. Además, respecto a la posibilidad de 
impartir en inglés la materia, el entonces Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, instó a la Abogacía 
del Estado a interponer, directamente sin requerimiento 
previo, un recurso contencioso-administrativo frente a la 
Orden de la Conselleria de Educación de 10 de junio de 
2008 de la Comunidad Valenciana, que establece las for-
mas de organización pedagógica para impartir la materia 
de ECDH en la Educación secundaria obligatoria, que 
establecía esta opción. Asimismo, instó a la Abogacía del 
Estado a pedir la suspensión de las dos opciones que para 
impartir la materia, prevé la citada Orden.

Sin embargo, la Sala 2a del Tribunal Superior de 
Justicia de la Comunidad Valenciana, en su Auto de 28 
de julio de 2008, no consideró necesario suspender la 
Opción A, que supone impartir la materia en inglés y el 
Gobierno debe acatar los fallos de los Tribunales de 
Justicia, aunque no los comparta.

En consecuencia, en el marco de lo previsto en la 
Constitución y en los Estatutos de Autonomía, para el 
supuesto de incumplimiento de la normativa básica 
estatal o ante una actuación material contraria a dicha 

normativa por parte de una Comunidad Autónoma, el 
Estado ha acudido y acudirá a los Tribunales Conten-
cioso-Administrativos o al Tribunal Constitucional, 
para que anulen o modifiquen las normas o actos 
inconstitucionales que no se ajustan a las bases.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036122

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno, el Ministerio de Educación y el Dele-
gado del Gobierno en la Comunitat Valenciana, han 
manifestado reiteradamente que las leyes están para 
cumplirlas y que esta materia es tan obligatoria como 
cualquier otra de las establecidas en los currículos de 
las distintas etapas educativas. Además, ante los fallos 
divergentes en sentencias de Tribunales Superiores de 
Justicia de distintas Comunidades Autónomas, el 
Gobierno ha interpuesto recurso de casación ante la 
Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal 
Supremo.

En cuanto a las medidas transitorias a tomar por el 
Gobierno, éstas son y deben ser las contempladas en la 
Constitución y en los Estatutos de Autonomía para el 
supuesto de incumplimiento de la normativa básica 
estatal por parte de una Comunidad Autónoma o ante 
una actuación material contraria a dicha normativa. Por 
tanto, el Gobierno ha acudido y acudirá a los Tribunales 
Contencioso Administrativos y, en su caso, al Tribunal 
Constitucional, para que anulen o modifiquen las nor-
mas o actos que no se ajustan a las bases.

El Gobierno es consciente de que las condiciones 
pedagógicas en que recibe el alumnado valenciano, que 
no estudia en colegios bilingües, no son similares a las 
de los alumnos del resto del Estado y, por esta razón, 
solicitó la suspensión de la Opción B, enseñanza en 
inglés de la materia, ante la Sala Segunda del Tribunal 
Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, al 
interponer el recurso Contencioso Administrativo fren-
te a la Orden de la Conselleria de Educación de 10 de 
junio de 2008, que establece las formas de organización 
pedagógica para impartir la materia de EDCH (Educa-
ción para la Ciudadanía y Derechos Humanos), en la 
Educación secundaria obligatoria.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio /GP).

Respuesta:

Las actuaciones realizadas durante este año 2007 
fueron programadas antes de la temporada de verano y 
se corresponden con actuaciones de desarenados y tras-
vases de arenas dentro de las obras de conservación y 
mantenimiento.

En enero del presente año, la Demarcación de Cos-
tas de Andalucía-Atlántico estaba terminando de redac-
tar un estudio de «Necesidades de aportación de arena a 
las playas de la provincia de Cádiz». Este documento 
establece las prioridades y planifica las actuaciones de 
aportación de arenas a las playas en los próximos años.

No han sido importantes los daños por temporales y 
en los contratos de conservación y mantenimiento 
actuales y de desarenadas próximos a contratar se pue-
den acometer las actuaciones necesarias para mantener 
las playas en condiciones adecuadas para los usuarios.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036161 a 184/036177

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Ningún cuartel de la Guardia Civil permanece cerra-
do en fin de semana en las Comunidades de: Principado 
de Asturias, Illes Balears, Canarias, Cantabria, Catalu-
ña, País Vasco, Castilla-La Mancha, Región de Murcia, 
Comunidad Foral de Navarra y Comunidad Valenciana.

Por optimización de recursos, algunos puestos pue-
den permanecer cenados alguno de los días del fin de 
semana, pero el servicio queda absolutamente garanti-
zado, dado que dichos enclaves son cubiertos por el 
despliegue planificado de patrullas próximas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036213 a 184/036230 y 184/036365

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2009 y con cargo a los créditos 
extraordinarios contemplados en el Real Decreto-Ley 
9/2008, de 28 de noviembre, por el que se crea un Fondo 
Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial del Esta-
do para la Dinamización de la Economía y el Empleo y 
se aprueban créditos extraordinarios para atender a su 
financiación, está previsto el inicio de la ejecución de 
los proyectos en infraestructuras policiales (ámbito 
Policía) recogidos en el anexo que se adjunta.

ANEXO

PROYECTO PROVINCIA
IMPORTE 

(euros)
ANDALUCÍA
Comisaría Local de Rota Cádiz 2.524.374,97
Comisaría Local de 
Sanlúcar de Barrameda

Cádiz 5.280.030,00

Comisaría Provincial de 
Huelva: reformas

Huelva 865.506,13

Centro de Formación «La 
Enira» de Linares

Jaén 2.708.664,51

Brigada Provincial de 
Sevilla: reformas

Sevilla 346.775,50

Construcción Nueva 
Comisaría de Distrito de 
Macarena

Sevilla 4.100.000,00

ARAGÓN
Obras en Unidades de 
UDE y UIP en Zaragoza

Zaragoza 3.663.099,84

BALEARES
Comisaría Distrito Oeste 
de Palma de Mallorca

Baleares 2.341.509,27

CANTABRIA
Comisaría Provincial de 
Santander

Cantabria 7.640.514,00

CASTILLA Y LEÓN
Comisaría Local de 
Miranda de Ebro

Burgos 3.300.000,00

Comisaría Distrito 
Parquesol de Valladolid

Valladolid 7.857.940,48

CASTILLA-LA MANCHA
Comisaría Local de Hellín Albacete 2.815.924,29
CATALUÑA
Comisaría Local de 
Hospitalet de Llobregat

Barcelona 688.816,35

Comisaría Local de Vic Barcelona 650.092,99
Dependencias provinciales 
en Seu de Urgel: reformas.

Lleida 708.465,02

EXTREMADURA
Comisaría Provincial Cáceres 9.777.879,57
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PROYECTO PROVINCIA
IMPORTE 

(euros)
Jefatura Superior de 
Policía de Badajoz: 
reformas

Badajoz 318.724,64

GALICIA
Remodelación edificio 
Brigada P.S.C. en Santiago 
de Compostela

A Coruña 6.996.510,54

Archivo Centro Policial 
Las Lonzas de Coruña

A Coruña 285.000,00

LA RIOJA
Nuevo edificio Jefatura 
Superior de Logroño

La Rioja 11.512.500,00

MADRID
Nuevo edificio Comisaría 
Local de Móstoles

Madrid 9.943.502,10

Oficina del DNI en C/ 
Piquer de Madrid

Madrid 1.214.756,15

Compañía de Seguridad 
Ciudadana en C/ Francos 
Rodríguez: reformas.

Madrid 560.000,00

Comisaría Local 
Fuencarral - El Pardo

Madrid 7.387.128,00

Local de extranjería en C/ 
San Felipe de Madrid

Madrid 571.027,77

Compañía de Seguridad 
Ciudadana: aparcamiento

Madrid 668.044,68

NAVARRA
Reforma Comisaría 
Provincial de Pamplona

Navarra 1.929.043,17

PAÍS VASCO
Comisaría Local de Irún: 
reforma

Guipúzcoa 195.900,00

COMUNIDAD VALENCIANA
Comisaría Local de 
Paterna

Valencia 7.248.210,03

CANARIAS
Ampliación y reforma del 
Centro de Internamiento 
de Extranjeros de El 
Matorral (Fuerteventura)

Gran Canaria 11.935.000,00

Remodelación para la 
implantación de un CIE en 
La Isleta (Las Palmas)

Gran Canaria 12.340.000,00

Centro de Coordinación 
de Canarias (Las Palmas)

Gran Canaria 4.800.000,00

Nueva Comisaría Local de 
policía (Santa Lucía de 
Tirajana)

Gran Canaria 4.625.000,00

Construcción de un nuevo 
Centro de Internamiento 
de Extranjeros (Lanzarote)

Gran Canaria 7.500.000,00

PROYECTO PROVINCIA
IMPORTE 

(euros)
CEUTA
Mejora de las 
instalaciones policiales del 
recinto aduanero de El 
Tarajal

Ceuta 780.000,00

MURCIA
Terminación de las obras 
de reforma y ampliación 
del CIE (Sangonera)

Murcia 920.000,00

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036288

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Hasta el mes de febrero del presente año, se han 
celebrado dieciséis reuniones de carácter bilateral y 
monográficas sobre violencia de género y aplicación de 
la Ley Orgánica 1/2008, de 28 de diciembre, de medi-
das de protección integral contra la violencia de género, 
con las Comunidades Autónomas.

Además, se han celebrado dos conferencias secto-
riales, en cada una de las cuales se han dedicado tres 
puntos del orden del día a este tema.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036425

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con las actuaciones en cauces en 
las comarcas del Vinalopó en los tres últimos años, 
2005, 2006 y 2007, con indicación del término munici-
pal y cauce de la actuación, subtotal municipal y total 
del periodo.
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ANEXO

COMARCA T.M. AÑO CAUCE
ALT VINALOPÓ BIAR 2005 Rambla dels Molins

Total BIAR
SAX 2005 BCO de la Torre

Río Vinalopó
2006 Río Vinalopó

Total SAX
Total ALT VINALOPÓ
BAIX VINALOPÓ ELX 2006 BCO Barsena

BCO San Antón
Río Vinalopó

2007 BCO
Total ELX

Total BAIX VINALOPÓ
VINALOPÓ MEDIO ASPE 2006 Río Tarafa

2006 Río Tarafa
2007 Río Tarafa

Total ASPE
ELDA 2005 Río Vilanova

Río Vinalopó
Total ELDA
MONOVAR 2005 Río Vinalopó
Total MONOVAR
NOVELDA 2005 BCO Cucuig

2007 Río Vinalopó
Total NOVELDA
PETRER 2006 Rambla del Molins

2007 Rambla del Molins
Rambla del Molins
Rambla del Puça

Total VINALOPÓ MEDIO

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036429

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Los vertidos desde tierra al mar, como es el caso 
tanto de estaciones depuradoras como estaciones desa-
ladoras de agua de mar, son competencia de la Admi-
nistración de las Comunidades Autónomas tanto en su 
autorización como en su seguimiento.

En el caso de estaciones depuradoras son descarta-
bles en principio cualquier tipo de efectos sobre el eco-
sistema marino debido a incrementos de salinidad dado 
que las aguas residuales urbanas, una vez tratadas, están 
constituidas por agua dulce.

En el caso de estaciones desaladoras de agua de mar, 
las construidas y puestas en funcionamiento en los últi-
mos años han sido objeto de un procedimiento de eva-
luación de impacto ambiental que, por lo general, 
incluía un programa de vigilancia y seguimiento que 
debe ser evaluado por la Autoridad Ambiental que emi-
tió la autorización de vertido. La Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y del Mar, del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, interviene 
en el procedimiento en lo que a autorización de ocupa-
ción del Dominio Público Marítimo Terrestre se refiere 
y sólo a partir de la entrada en vigor del Real Decreto 
1130/2008, de 4 de julio, en la elaboración de informes 
previos a la declaración de impacto ambiental en lo que 
hace referencia al medio marino.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036438

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

A fecha de enero del presente año ya estaba contra-
tada la redacción del proyecto de ampliación de la playa 
del Postiguet (Alicante).

Asimismo, está prevista la ejecución del proyecto 
de rehabilitación medioambiental de la fachada costera 
del casco urbano de Altea (Alicante), dentro del cual 
está prevista la creación de una playa. Esta actuación se 
encontraba en fase de tramitación ambiental.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036439

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, a fecha de enero del presente año, esta-
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ba realizando mediante convenio con la Universidad 
Politécnica de Valencia un estudio completo sobre el 
estado de la costa Valenciana desde la desembocadura 
del Júcar, hasta el límite con la provincia de Alicante. 
De las conclusiones del citado estudio se derivarán las 
necesidades de actuación sobre la playas de ese tramo.

Además, tenía en fase de ejecución la aportación de 
arenas a diversos municipios del sur de la provincia de 
Valencia, que supone la extracción de arena en los tra-
mos de playa al norte de los puertos de Cullera y Gan-
día, transporte y vertido en la playas de los términos 
municipales de Cullera, Tavernes de Valldigna, Bellre-
guard, Miramar y Piles.

Por otro lado, en la parte norte de la provincia, en el 
término municipal de Sagunto estaba en fase de estudio 
la remodelación de la playa del Puerto de Sagunto y 
mejora del tramo de costa al norte de Puerto Siles.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036440

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

En enero del presente año la Dirección General de 
Costas del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, tenía en estudio los siguientes proyec-
tos en la provincia de Castellón:

• Regeneración de la playas al sur del puerto de 
Burriana,

• Accesos y regeneración de Las Playetes de Bellver,
• Proyecto de rehabilitación de la playas situadas al 

norte del puerto de Vinaroz
• Estudio de lucha contra la erosión en la playas de 

Almenara.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036441

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldan, Adelaida (GP).

Respuesta:

La consignación presupuestaria para el manteni-
miento y conservación de la costa de la provincia de 
Alicante, entre los años 2007 y 2009, es la siguiente:

Año 2007 se invirtió 1.159.193,37 euros
Año 2008 a fecha de
enero de 2009 852.549,54 euros
Previsto para el 2009 3.500.000,00 euros

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036450 a 184/036452

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

El Gobierno considera que se están adoptando las 
medidas necesarias dirigidas al control de la actividad 
delictiva de las bandas organizadas; y ello mediante dos 
vías diferentes:

Por una parte, un completo seguimiento y coordina-
ción en los casos de investigación de bandas de crimen 
organizado en los que exista una concurrencia de obje-
tivos, que se lleva a cabo por el Centro de Inteligencia 
contra el Crimen Organizado, evitando duplicidad de 
actuaciones y optimizando la utilización de medios 
humanos y técnicos, para conseguir con ello una mayor 
eficacia y aprovechamiento de los mismos.

Por otra, la creación de los Grupos de Respuesta 
contra el Crimen Organizado (GRECO), en el ámbito 
del Cuerpo Nacional de Policía y de los Equipos contra 
el Crimen Organizado (ECO) en el de la Guardia Civil. 
Estos grupos están dotados de personal especializado, y 
de los recursos y medios adecuados a sus funciones. 
Para evitar el asentamiento y la actuación de organiza-
ciones criminales en las tres provincias de la Comuni-
dad Valenciana, se creó el GRECO-Levante en el ámbi-
to del Cuerpo Nacional de Policía y el ECO en el de la 
Guardia Civil.

Todo lo anterior junto con el incremento de recursos 
humanos ha permitido resultados positivos en las nume-
rosas operaciones contra las bandas organizadas que 
operan en todo el levante español y en otras zonas de 
España.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036560

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).
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Respuesta:

En oficio remitido al Ayuntamiento de Segorbe con 
fecha 26 de agosto de 2008, se explicaban las razones 
en virtud de las cuales se considera que no se tiene 
acreditada la plena disponibilidad de los recursos hídri-
cos necesarios para atender las nuevas demandas gene-
radas por el instrumento Torrejón.

La Confederación Hidrográfica del Júcar no ha mani-
festado que el municipio carece de agua, sino que no 
existe plena disponibilidad por parte del Ayuntamiento 
toda vez que el volumen anual necesario para atender la 
demanda actual de abastecimiento (según FACSA, 
empresa gestora del servicio, de 1.552.594 m3/año) es 
superior al volumen anual disponible amparado por dere-
chos de aprovechamiento (equivalente a 1.261.440 m3/
año, inscritos en la sección A del Registro de Aguas, una 
vez efectuada la revisión del aprovechamiento anterior 
de aguas públicas (n° 22.272, libro auxiliar 4, folio auxi-
liar 108). Por ello, es preciso obtener por parte del Ayun-
tamiento de Segorbe una ampliación de dicho derecho 
mediante procedimiento concesional, para amparar las 
nuevas demandas tanto del instrumento Torrejón, como 
de otros instrumentos que se encuentran también en tra-
mitación. Todo ello, además, en consonancia con las exi-
gencias del artículo 19.2 de la Ley de Ordenación del 
Territorio y Protección del Paisaje, que sorprendente-
mente siendo más restrictiva que el precepto de la norma 
estatal, no aparece mencionado ni por el Ayuntamiento 
ni por el Órgano Autonómico competente.

Por otra parte, con fecha 8 de octubre de 2007 se prac-
ticó la notificación de la inscripción provisional en el 
Registro de Aguas, de la revisión del derecho de aprove-
chamiento de aguas públicas del manantial de La Espe-
ranza. En dicha resolución se establecía al tiempo el 
requerimiento al Ayuntamiento de Segorbe para que, en 
el plazo de un mes, solicitara la oportuna concesión de 
aguas públicas aportando la documentación necesaria al 
efecto. A fecha de enero del presente año, no constaba 
que se hubiera presentado solicitud alguna, por lo cual 
persistía la no-acreditación de plena disponibilidad de 
agua para las nuevas demandas del instrumento Torrejón.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Anualmente se envían «Instrucciones para cumpli-
mento de los servicios de vigilancia para la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil» (ATGC).

Éstas se envían a principios de cada año y en ellas se 
informa a la Guardia Civil de Tráfico de cambios legis-
lativos y se imparten las instrucciones para las actua-
ciones que la ATGC deba llevar a cabo sobre vigilancia 
de carreteras, velocidad, alcoholemia, vigilancia desde 
helicóptero y, en general, todo tipo de actuaciones rela-
cionadas con la carretera.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

La coordinación de actuaciones entre los distintos 
actores con competencia en materia de seguridad vial, se 
realiza a través de los siguientes órganos administrativos:

• Consejo Superior de Seguridad vial como órga-
no de participación que aglutina actores públicos y 
privados.

• Comité Director del Plan Estratégico que se reúne 
semestralmente en el Ministerio del Interior. Sus miem-
bros son todos los Directores Generales implicados en 
temas de seguridad vial.

• Respecto a la coordinación con Ayuntamientos y 
Comunidades Autónomas: Comisión autonómica y 
local de Consejo.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036566 y 184/036567

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Por parte de las Jefaturas Provinciales de Tráfico, el 
tiempo medio de tramitación de la prórroga de vigencia 
de los permisos de conducción o en dar la orden de 
expedición de los mismos oscila entre 1 y 4 días. A par-
tir de ese momento la Fábrica Nacional de Moneda y 
Timbre procede a la expedición física de cada docu-
mento que, desde la misma Fábrica, se remite por 
correo a cada domicilio.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036568

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El número de actuaciones realizadas durante el año 
2008 por las Fuerzas de la Agrupación de Trafico de la 
Guardia Civil, consistentes en tareas de asistencia y 
auxilio al conductor en carreteras, fue de 1.098.495.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036569

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre Desarro-
llo Rural Sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha, regula, en su artículo 38, la creación de la 
Comisión Interministerial para el Medio Rural como 
órgano colegiado interministerial, encargado de dirigir 
y coordinar la acción de los distintos departamentos 
ministeriales en relación con el medio rural y, en parti-
cular, las medidas de desarrollo rural reguladas en la 
Ley 45/2007, en particular para el logro simultáneo de 
sus objetivos económicos, sociales y medioambienta-
les, de acuerdo con el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible.

A fin de dar cumplimiento a lo establecido en el 
citado Real Decreto, y tras la convocatoria efectuada 
por la Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino se constituyó formalmente la Comisión Inter-
ministerial, el 24 de septiembre de 2008.

En dicha reunión se procedió a la presentación de un 
informe preliminar sobre el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible. Asimismo, se adoptó el acuerdo de 
constituir un grupo de trabajo interministerial de apoyo 
a la Comisión y al desarrollo de la Ley.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036570

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de las medi-
das de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Regla-
mento (CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiem-
bre, establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por La Unión Europea.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino (MARM) en colaboración con 
las Comunidades Autónomas el Plan Estratégico Nacio-
nal de Desarrollo Rural y el Marco Nacional de Desa-
rrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de la 
Comisión C (2007) 5937, de 28/11/2007, donde se 
incluyen las directrices nacionales para las actuaciones 
en desarrollo rural y se establecen determinadas medi-
das a desarrollar, con carácter horizontal, en todo el 
territorio del Estado y, por tanto, a incluir en todos los 
Programas Regionales de Desarrollo Rural.

En el período 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural (PDRs) de ámbito autonómico, siendo 
el MARM, a través de la Dirección General de Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural el organismo de 
coordinación de las autoridades de gestión de dichos 
programas.

Las medidas destinadas específicamente a los colec-
tivos acerca de los cuales se pregunta, se corresponden 
con la medida de Incorporación de Jóvenes Agriculto-
res (112) y Jubilación Anticipada de la Actividad Agra-
ria (113).

El Marco Nacional de Desarrollo Rural recoge la 
medida de Incorporación de Jóvenes Agricultores como 
medida horizontal a incluir por los Programas de Desa-
rrollo Rural de las Comunidades Autónomas. Por otro 
lado, dentro del desarrollo de los PDR Autonómicos, 
todos ellos, excepto Baleares y Canarias, incorporan la 
medida de Jubilación Anticipada en sus programas.

El Marco nacional también recoge la aplicación de 
criterios de prioridad en la selección de los beneficia-
rios con objeto de ajustar la concesión de ayudas a los 
recursos presupuestarios disponibles. Entre dichos cri-
terios de prioridad figuran de manera destacada que el 
beneficiario sea mujer y/o que sea un joven agricultor.

Los distintos PDR de las Comunidades Autónomas 
han recogido este criterio de prioridad en muchas de 
sus medidas, como por ejemplo: implantación de servi-
cios de asesoramiento (114), utilización de servicios de 
asesoramiento (115), prioridad de la mujer en la propia 
medida de jóvenes agricultores, acciones relativas a 
formación (111), modernización de explotaciones (121) 
o de aumento del valor añadido de productos agrícolas 
y forestales (123).

A continuación, se ofrecen los datos financieros de 
las medidas citadas (Incorporación de Jóvenes Agricul-
tores y Jubilación Anticipada de la actividad agraria) en 
los 17 Programas de Desarrollo Rural Autonómicos:
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1. Incorporación de Jóvenes Agricultores.

CCAA FEADER AGE
Comunidad 
Autónoma

TOP-UP Gasto 
Público TotalNacional Autonómico

Andalucía 70.000.000 25.000.000 5.000.000 0 98.844.852 198.844.852

Aragón 12.385.000 18.577.500 18.577.500 0 0 49.540.000

Asturias 10.500.000 2.250.000 2.250.000 4.350.000 10.650.000 30.000.000

Baleares 4.200.000 4.800.000 3.000.000 0 0 12.000.000

Canarias 3.675.150 2.754.296 4.122.234 0 0 10.551.680

Cantabria 3.500.000 1.750.000 1.750.000 2.500.000 2.500.000 12.000.000

Castilla y León 33.187.000 24.890.250 24.890.250 0 11.850.000 94.817.500

Castilla-La Mancha 52.480.000 14.760.000 14.760.000 0 0 82.000.000

Cataluña 15.640.000 24.480.000 27.880.000 0 0 68.000.000

Extremadura 45.226.905 13.067.095 11.988.681 0 0 70.282.681

Galicia 75.752.208 28.188.681 27.664.754 0 0 131.605.643

Madrid 1.182.000 1.773.000 985.000 0 0 3.940.000

Murcia 10.342.464 5.501.310,75 6.161.468,25 0 0 22.005.243

Navarra 2.068.794 0 6.206.382 0 14.891.320 23.166.496

País Vasco 4.226.451 0 7.513.691 0 13.491.002 25.231.144

La Rioja 2.625.000 3.675.000 4.200.000 0 0 10.500.000

Comunidad Valenciana 8.000.000 15.000.000 17.000.000 0 0 40.000.000

TOTAL 346.990.972 171.467.133 166.949.960 6.850.000 152.227.174 844.485.239

2. Jubilación Anticipada de la actividad agraria.

CCAA FEADER AGE
Comunidad 
Autónoma

TOP-UP Gasto 
Público TotalNacional Autonómico

Andalucía 3.896.991 0 1.670.140 0 0 5.567.131

Aragón 6.678.000 10.017.000 10.017.000 0 0 26.712.000

Asturias 66.500.000 14.250.000 14.250.000 2.900.000 7.100.000 105.000.000

Baleares 0 0 0 0 0 0

Canarias 0 0 0 0 0 0

Cantabria 13.000.000 6.500.000 6.500,000 0 0 26.000.000

Castilla y León 43.767.500 32.825.625 32.825.625 0 15.630.000 125.048.750

Castilla-La Mancha 24.960.000 12.090.000 1.950.000 0 0 39.000.000

Cataluña 4.037.483 0 13.516.791 0 0 17.554.274

Extremadura 31.223.757 9.021.263 8.276.747 0 0 48.521.767

Galicia 36.048.734 13.414.345 13.165.020 . 0 0 62.628.099

Madrid 443.463 0 1.034.748 0 0 1.478.211

Murcia 0 0 0 0 0 0

Navarra 1.441.084 0 4.323.252 0 4.622.133 10.386.469

País Vasco 860.944 0 1.530.567 0 1.880.228 4.271.739

La Rioja 1.500.000 2.100.000 2.400.000 0 0 6.000.000

Comunidad Valenciana 5.000.000 19.000.000 1.000.000 0 0 25.000.000

TOTAL 239.357.956 119.218.233 112.459.890 2.900.000 29.232.361 503.168.440
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En lo que se refiere a las mujeres, gran número de 
las medidas de desarrollo rural, conceden un tratamien-
to preferente en la elección de los proyectos, en los cri-
terios de valoración, en el diseño de actividades especí-
ficamente destinadas a su promoción y, cuando en algún 
ámbito existe discriminación, se ponen en marcha 
acciones positivas.

Seguidamente se detallan algunas de ellas, haciendo 
referencia a los mecanismos de prioridad contemplados 
y, en su caso, acciones positivas:

Instalación de jóvenes agricultores:

Para la medida que nos ocupa, de carácter horizon-
tal, los distintos Programas de Desarrollo Rural, (apro-
bados por la Comisión de La Unión Europea) contem-
plan la perspectiva de género de manera muy similar, y 
la incluyen como criterio de prioridad a la mujer en su 
aplicación.

Mejora de las condiciones de transformación y comer-
cialización de los productos agrarios, silvícolas y de la 
alimentación.

Tratamiento especial: «Prioridad en la selección de 
solicitudes a aquellas en las que la beneficiaría fuera 
una mujer».

Iniciativas Comunitarias «LEADER PLUS».

Tratamiento especial: «En la selección de los pro-
yectos se dará prioridad, en los términos previstos en 
los programas comarcales y regionales y en igualdad de 
condiciones, a los proyectos de inversión presentados 
por mujeres o entidades asociativas en las que, al 
menos, el 25% de los socios sean mujeres, sin perjuicio 
de otros criterios de prioridad que se establezcan en 
dichos programas».

Programas plurirregionales de formación de los profe-
sionales del sector agroalimentario y del medio rural.

Tratamiento especial:

«Hasta un 20% de los fondos disponibles para el 
pago de las subvenciones se asignarán a actividades 
formativas realizadas por organizaciones de mujeres 
vinculadas estatutariamente a organizaciones profesio-
nales agrarias».

«Tendrán prioridad aquellos programas de forma-
ción dirigidos o que incorporen mayoritariamente a 
mujeres.

«Cuando la formación sea realizada por organiza-
ciones de mujeres del medio rural dirigida a colectivos 
no ocupados (mujeres, jóvenes y discapacitados) se 
podrán destinar a este fin hasta el 50 por cien de la can-
tidad asignada a cada entidad beneficiaria. El resto de 
entidades no podrán destinar a este mismo fin más del 
25 por cien de la cantidad asignada».

Fomento de la integración cooperativa de ámbito estatal.

Tratamiento especial:

«En la cuantía y límite de las subvenciones, se finan-
ciará el cien por cien, cuando él consejo rector de la 
entidad resultante esté compuesto por mayor o igual 
número de mujeres que de hombres o cuando la direc-
ción de dicha entidad sea desempeñada por una mujer 
con contrato indefinido o contrato de alta dirección, sin 
superar el importe máximo de subvención establecido

«En los criterios de valoración, el fomento de la 
mujer tendrá una puntuación de 7 puntos».

Innovación tecnológica en el medio rural.

Tratamiento especial: «En el importe de las ayudas 
y criterios de selección, se tendrá en cuenta, entre otros 
criterios de prioridad, el grado de prestación de las apli-
caciones tecnológicas para colectivos con dificultades 
de inserción (mujeres, jóvenes y discapacitados)».

Premio «Mejor Empresa Alimentaria Española».

Tratamiento especial: «Dentro del premio, existe 
una sección denominada «La mujer en el mundo empre-
sarial», que se establece para galardonar a las mejores 
mujeres empresarias que, constituidas como autónomas 
o que hayan creado una sociedad, sean ejemplo de 
fomento de la inserción laboral de las mujeres por cuen-
ta propia.

Premio «Alimentos de España a la Mujer Emprendedora».

Tratamiento especial: «Para galardonar la trayecto-
ria de mujeres que con su labor directiva en el sector 
agrario y alimentario sean un referente para el fomento 
de la inserción laboral de las mujeres. Podrán participar 
mujeres que desarrollen su actividad como directivas 
de empresas alimentarias, situadas dentro del territorio 
nacional».

Plan de Seguros Agrarios Combinados para el ejercicio 
2008.

Tratamiento especial: «En los casos en que sea una 
agricultora joven la beneficiaría, la subvención se incre-
mentará en 2 puntos porcentuales».

Servicio de asesoramiento a las explotaciones agrarias.

Tratamiento especial:

«Prioridad en el acceso a los servicios de asesora-
miento».

«Incremento de hasta un 10% en el importe de las 
ayudas a la contratación de técnicos cuando los contra-
tados sean mujeres».
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«Incremento de hasta un 10% en el importe de las 
ayudas destinadas a sufragar el coste de los servicios de 
asesoramiento».

Premio literario «Mujeres del medio rural y pesquero».

Tratamiento especial: «Tiene como objetivo incenti-
var obras que pongan de manifiesto la relevancia social 
de las mujeres en el medio rural y pesquero».

Ayudas a proyectos que contribuyan a la promoción de 
las mujeres del medio rural.

Tratamiento especial: «Podrán ser beneficiarías las 
asociaciones de mujeres del medio rural que realicen pro-
yectos destinados a la promoción de la mujer rural que 
incluyan alguna de las actividades subvencionabas que 
contempla el art. 3 de la Orden de bases reguladoras».

Subvenciones a entidades relacionadas con el medio 
rural, destinadas a la innovación tecnológica en el cita-
do medio.

Tratamiento especial: «Las solicitudes de subven-
ción previstas en esta Orden se valoraran siguiendo 
unos criterios y orden de prioridad entre los que esta, 
en cuarto lugar, el grado de prestación de las aplicacio-
nes tecnológicas para mujeres»

Renovación de la maquinaría agrícola.

Tratamiento especial:

«Incremento de 10 € / CV en la cuantía de la ayuda, 
cuando se trate de mujeres».

«Incremento de 10 puntos porcentuales en el por-
centaje de la cuantía máxima de ayuda respecto al 
importe total de la inversión, en el caso de que sean 
mujeres».

«En el caso de que las peticiones de ayuda presenta-
das excedan del crédito disponible, en el baremo de 
prelación a aplicar, se incrementarán 2 puntos por ser 
mujer».

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036571

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de las medi-
das de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Regla-

mento (CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiem-
bre, establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por La Unión Europea.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino (MARM) en colaboración con 
las Comunidades Autónomas el Plan Estratégico Nacio-
nal de Desarrollo Rural y el Marco Nacional de Desa-
rrollo Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de la 
Comisión C (2007) 5937, de 28/11/2007, donde se 
incluyen las directrices nacionales para las actuaciones 
en desarrollo rural y se establecen determinadas medi-
das a desarrollar, con carácter horizontal, en todo el 
territorio del Estado y, por tanto, a incluir en todos los 
Programas Regionales de Desarrollo Rural.

En el período 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural (PDRs) de ámbito autonómico, siendo 
el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, a través de la Dirección General de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural el organismo de coordina-
ción de las autoridades de gestión de dichos programas.

Los PDR incorporan medidas de apoyo a las zonas 
rurales a través de cuatro ejes, tres temáticos y uno 
metodológico:

— Eje 1: Aumento de la competitividad de los sec-
tores agrícola y forestal.

— Eje 2: Mejora del medioambiente.
— Eje 3: Mejora de la calidad de vida en las zonas 

rurales y diversifícación.
— Eje 4: LEADER (metodológico).

Dentro de estos ejes existen una serie de medidas 
cofinanciadas por el FEADER, que van dirigidas espe-
cíficamente a grupos o zonas que pueden ser considera-
das más necesitadas de apoyo. Algunas de estas medi-
das están recogidas en el Marco Nacional de Desarrollo 
Rural y otras han sido incluidas en los PDRs, según la 
estrategia regional establecida en los mismos.

Entre estas medidas, podemos mencionar la Jubila-
ción Anticipada (113), la Incorporación de Jóvenes 
Agricultores (112), Ayudas destinadas a Indemnizar a 
los agricultores por las dificultades naturales en Zonas 
de Montaña(211) o en Zonas Distintas a las de Monta-
ña (212).

A continuación se detallan los datos financieros 
generales de dichos programas según los ejes anterior-
mente mencionados:

DESGLOSE DEL GASTO PÚBLICO COFINANCIADO 
(FEADER, AGE Y CCAA) POR EJES

FEADER AGE CCAA
EJE 1 3.198.061.279 1.643.161.641 1.782.459.768
EJE 2 2.775.027.803 1.055.368.126 1.293.141,090
EJE 3   265.871.070    56.118.565   206.553.250
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DESGLOSE DEL GASTO PÚBLICO COFINANCIADO 
(FEADER, AGE Y CCAA) POR EJES

FEADER AGE CCAA
EJE 4   813.264.362   167.151.128   420.700.494

ASISTENCIA TÉCNICA (*)   161.693.286   129.851.865    27.929.696
TOTAL 7.213.917.799 3.051.651.325 3.730.784.298

(*)  Nota: En el apartado Asistencia Técnica se incluye la financiación relativa a la 
Red Rural Nacional. Dicho programa cuenta con financiación de la UE y de la 
AGE en un 50% respectivamente.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, actualmente en proceso de puesta 
en marcha, regula, en su artículo 40 la creación de la 
Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural como órga-

no de participación información y consulta de las enti-
dades asociativas relacionadas con el medio rural de 
ámbito estatal.

El Real Decreto 865/2008, de 23 de mayo determina 
reglamentariamente la composición, constitución, fun-
ciones y funcionamiento de dicha Mesa de Asociacio-
nes de Desarrollo Rural.

El 10 de diciembre de 2008 se constituyó formalmen-
te la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural, presidi-
da por la Secretaría General de Medio Rural del Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036574

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En el año 2008 se concedieron las ayudas relativas al 
presupuesto del anterior Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, que figuran en el siguiente cuadro:

ENTIDAD CIF PROYECTOS
SUBVENCIÓN 

CONCEDIDA (€)

Federación de Asociaciones de Mujeres 
Rurales «FADEMUR»

G84095389

«Análisis de la presencia de mujeres en las diferentes ramas 
productivas del sector agrario»

 24.899,15

«Jornada y campaña de promoción de la publicación y 
exposición itinerante: «Historias de Vida en el Medio Rural»

 26.838,70

Traslado para la participación en el «Día Internacional de 
mujeres rurales» Zaragoza, octubre 2008.

 30.970,57

SUBTOTAL  82.708,42

Asociación para el Progreso de la Mujer 
en el Mundo Rural «APROMUR»

 G41856808
 «Diseño de una buena práctica en materia de conciliación para 
territorios rurales»

 19.607,57

Federación de la Mujer Rural «FÉMUR» G40122426

«Promoción y asesoramiento de las mujeres del medio rural»  40.873,96

«Asistencia a foros internacionales, nacionales de intercambio 
de conocimientos»

  2.179,94

Feria internacional de la mujer rural «PRONATURA»  28.675,81

SUBTOTAL  71.279,71

Federación de Mujeres y Familias de 
Ámbito Rural «AMFAR»

G82616582

«CESMU» Centro de Estudios y Documentación de la Mujer 
Rural Española

 32.246,65

Proyecto Piloto Servicios de Proximidad gestionados por 
mujeres en el ámbito rural

 36.946,10

Pilares del Campo  14.227,61

Empresa de Cosmética Natural y Aceite de Oliva  21.939,63

SUBTOTAL 105.360,00
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ENTIDAD CIF PROYECTOS
SUBVENCIÓN 

CONCEDIDA (€)

Confederación «CERES» G81715393

«Intercambio de formación, información y conocimiento en 
redes internacionales de mujeres campesinas del medio rural»

 11.562,43

«Programa para el liderazgo de la mujer en la incorporación de 
valor a los productos agrarios y búsqueda de salidas en el mercado»

 60.231,87

SUBTOTAL  71.794,30
TOTAL 351.200,00

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036575

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En el año 2007 se concedieron, mediante resolución, 
ayudas a las entidades que figuran en el siguiente cuadro, 
en el que, además, se detallan los proyectos por los que 
se solicitó subvención y el importe asignado a cada uno:

ENTIDAD CIF PROYECTOS
SUBVENCIÓN 

CONCEDIDA (€)

Confederación «CERES» G81715393
Promoción y Asesoramiento 73.356,75
Búsqueda Canales Comercialización 14.862,45

Asociación de Familias y Mujeres del 
Medio Rural «AFAMMER»

G28766202
Programa de Asesoramiento y 
Acompañamiento a la Mujer Rural 
Emprendedora.

14.974,63

Federación de Asociaciones de 
Mujeres «FADEMUR»

G84095389

«Historias de Vida» 34.307,47
Jornadas sobre aplicación de la ley de 
Dependencia y Autonomía

55.068,89

Día Internacional de la Mujer, Murcia, 
octubre 2007.

17.650,99

APROMUR G41856808
Estudio con enfoque de género en el 
medio rural de la comarca Sierra Sur 
de Sevilla

23.313,14

Federación de la Mujer Rural 
«FEMUR»

G40122426

Promoción y Asesoramiento de las 
Mujeres en el Medio Rural \

37.263,21

Asistencia a Foros 1.540,96
Feria Internacional de la Mujer Rural: 
PRONATURA

20.887,01

Federación de Mujeres y Familias de 
Ámbito Rural «AMFAR»

G82616582
Centro de Estudios y Documentación 
de la Mujer Española (CESMU)

37.508,36

Relevo Generacional en el Campo 32.164,03
Asociación por la Formación y el 
Empleo de la Mujer en el Ámbito 
Rural «FEMAR»

G10268449
Curso de formación para trabajadoras 
del Proyecto Vivero y Flor Cortada

15.640,74

Federación de Asociaciones y 
Colectivos de la Comarca Rural de 
Jerez «SOL RURAL»

G11748316
Conciliación de la vida laboral y 
familiar de la mujer rural

21.461,37

TOTAL 400.000,00

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036593

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El 10 de octubre del pasado año la refinería de Cepsa 
en Algeciras informó de un vertido de alrededor de 200 
litros de fuel ligero como consecuencia de un incidente 
durante la descarga de un petrolero. Ese mismo día no 
se tuvo constancia de que el hidrocarburo llegara a las 
playas ni de que produjera daños.

Al día siguiente, el 11 de octubre resultaron encalla-
dos los buques «Fedra» en Punta Europa y «Tawe» en 
la playa del Chinarral, en la bahía de Algeciras, produ-
ciendo manchas de contaminación por hidrocarburos 
que afectaron a diversas zonas del litoral.

A raíz de estas situaciones, se activaron tanto el Plan 
Nacional de Contingencias como el Plan Territorial de 
Emergencias de la Junta de Andalucía, movilizándose los 
dispositivos de respuesta previstos. Posteriormente, el 
pasado 21 de octubre, el buque «Tawe» fue reflotado tras 
la retirada de las 150 toneladas de fuel ligero que llevaba 
en sus tanques sin que se produjeran nuevos vertidos. En 
el caso del «Fedra» no se detectaron nuevos vertidos tras 
el vertido inicial y la rotura del buque en dos.

Además de las actuaciones anteriores llevadas a 
cabo para paliar los daños causados por estos inciden-
tes, el Gobierno tiene previstas otras acciones para 
mejorar el conocimiento del litoral español y de la 
bahía de Algeciras en particular, con la elaboración de 
un Atlas de sensibilidad y riesgo de las costas españo-
las frente a vertidos de hidrocarburos, y un estudio de 
vulnerabilidad de la bahía de Algeciras ante este tipo 
de vertidos, ya que la bahía de Algeciras y la zona del 
Estrecho de Gibraltar se han convertido en una de las 
zonas de mayor vulnerabilidad de nuestra costa.

El objetivo es analizar la problemática específica 
derivada del intenso tráfico marítimo del entorno y de 
las operaciones de suministro de combustible a los 
buques, y determinar las zonas de mayor riesgo así 
como las medidas de protección de las que se debe dis-
poner para afrontar un posible incidente.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036643

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los bienes patrimoniales que estaban afectados al 
INSALUD, previo el traspaso de sus funciones y servi-

cios a las distintas Comunidades Autónomas, siguen 
siendo patrimonio de la Tesorería General de la Seguri-
dad Social, aunque dichos bienes se han adscrito a las 
distintas Comunidades Autónomas conforme se regula 
en los Reales Decretos de transferencias de cada Comu-
nidad Autónoma.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

Al mes de diciembre de 2008, la situación del pro-
yecto del AVE Madrid-Castilla La Mancha-Comunidad 
Valenciana, a su paso por la provincia de Alicante, por 
tramos, era la siguiente:

Finalizados: Sax-Elda, Elda-Monovar, Monovar-
Novelda, Novelda-Monforte del Cid y Accesos a Ali-
cante Fase I.

En ejecución: Caudete-Villena, Villena-Sax, Mon-
forte del Cid-La Alcoraya, La Alcoraya-Alicante, Mon-
forte del Cid-Aspe, Aspe-El Carrús, El Carrús- Elche y 
Elche-Crevillente.

En licitación: Crevillente- San Isidro y Orihuela-
Colada de la Buena Vida.

Pendiente licitación: Accesos a Alicante Fase II y 
San Isidro-Orihuela (Fase I y II).

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Carretero, Ana María (GS).

Respuesta:

La valoración que hace el Ministerio del Interior 
respecto de la Operación Paso del Estrecho 2008 es 
muy positiva, dado que el dispositivo establecido en la 
fase de planificación de la Operación respondió a las 
exigencias que se le marcaron y no se produjo ninguna 
incidencia que reseñar.

La capacidad de evacuación de la flota dispuesta 
para la Operación, compuesta por 35 barcos fue sufi-
ciente con el refuerzo que se hizo, en la fase de retorno, 
en la línea Algeciras-Ceuta.
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Se conjugaron a la perfección las medidas de seguri-
dad establecidas con la fluidez en el tráfico marítimo. 
La actuación sanitaria y social dispuesta tuvo unos 
excelentes resultados, resolviendo el total de los casos 
que se plantearon, como consecuencia del dispositivo 
establecido. De los más de noventa días que duró la 
Operación Paso del Estrecho, no hubo ninguna inciden-
cia negativa a resaltar.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Durante el año 2008 se desarrolló un Programa de 
Intervención en Salud desde un Enfoque de Género 
denominado «Taller de Autoestima y Hábitos Saluda-
bles en Mujeres Privadas de Libertad», para las internas 
del centro penitenciario de Málaga, estando previsto 
impartir otro en el presente curso.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036661

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se recogen las 
infracciones penales y los indicadores principales de 
criminalidad registrados en la provincia de Málaga en 
el año 2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS E 
INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO NACIONAL 
DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

AÑO 2008
Provincia de: Málaga

Indicadores principales y otras 
infracciones penales

Conocidos 
2008

I. Delitos contra la vida, integridad y libertad 
personas

5.968

AÑO 2008
Provincia de: Málaga

Indicadores principales y otras 
infracciones penales

Conocidos 
2008

II. Delitos contra el patrimonio 42.213
III. Faltas de lesiones 3.970
IV. Faltas de hurto 34.805
Total indicadores principales 86.956
Faltas de Daños, Amenazas y Coacciones, 
Contra Intereses Generales, Contra el Orden 
Público. Y resto de delitos yt otras faltas 
penales

23.926

Total delitos y faltas 109.982

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036662

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

En el vigente Plan Plurianual de Inversiones en 
Infraestructuras de la Guardia Civil, no está prevista la 
construcción de un nuevo acuartelamiento en Villalba 
del Rey.

Por otro lado, las obras de construcción del nuevo 
acuartelamiento de El Provencio están previstas en el 
Plan Plurianual de Inversiones en Infraestructuras para 
los años 2009 y 2010, con unos importes anuales de 
552.462,57 y 162.392,10 €, respectivamente, si las dis-
ponibilidades presupuestarias lo permiten.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036665

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Membrado Giner, Jesús; Sanz Carrillo, Con-
cepción; Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier, y Alegría Continente, María Pilar (GS).

Respuesta:

El dimensionado de las Unidades especializadas de 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dedica-
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dos a combatir la violencia de género, en lo que a sus 
recursos humanos se refiere, no se ha planificado desde 
la óptica judicial, sino desde factores tales como núme-
ro de denuncias, población de mujeres con Orden de 
Protección, niveles de riesgos que presentan, etc.

La evolución de las unidades policiales especializa-
das contra la violencia de género desde el año 2004 
hasta noviembre del año 2008, en la Comunidad Autó-
noma de Aragón, fue la que se recoge en el cuadro 
siguiente:

31/12/2004 31/11/2008
Provincia EMUMEs SAM UPAP EMUMEs SAM UPAP
Huesca 4 2 2 6 7 5
Teruel 2 3 2 3 2 1
Zaragoza 4 6 12 9 23 20
Total 10 11 16 18 32 26

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

En el Programa de Vacaciones, la última temporada 
2007/2008, en la provincia de Burgos se han ocupado 
7.276 plazas.

En el Programa de Termalismo, en cada temporada, 
se efectúa un reparto de las plazas de forma directa-
mente proporcional al número potencial de los usuarios 
del Programa, en cada una de las provincias españolas.

Dicha distribución figura en el anexo V, de la convo-
catoria de plazas que se publica en el B.O.E.

Durante el año 2008 participaron en el Programa de 
Termalismo Social alrededor de 2.800 personas en la 
provincia de Burgos.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036673 y 184/036675

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar, y Tudanca 
Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

La Autovía del Duero A-11, en su recorrido por la 
provincia de Burgos, está comprendida fundamental-
mente en los Estudios Informativos «Venta Nueva-
Aranda de Duero (este)» y «Variante de Aranda de 
Duero», cuya situación administrativa desde el año 
2004 hasta la actualidad es la siguiente:

«VENTA NUEVA-ARANDA DE DUERO (ESTE)»

Publicación de la Declaración de Impacto Ambien-
tal del Estudio Informativo en el BOE de 19 de noviem-
bre de 2004, por lo tanto, en marzo de 2004 no disponía 
de Estudio Informativo aprobado.

El Estudio Informativo se dividió, a efectos de cons-
trucción, en cinco subtramos, correspondiendo a la pro-
vincia de Burgos el tramo «Variante de Langa de Due-
ro-Variante de Aranda de Duero».

Desde entonces, se ha redactado y aprobado el pro-
yecto constructivo y se han iniciado las obras, que 
actualmente se encuentran en ejecución.

«VARIANTE DE ARANDA DE DUERO»

En marzo de 2004 no disponía de Estudio Informa-
tivo aprobado.

Desde entonces, se ha aprobado el Estudio Informa-
tivo, se ha redactado y aprobado el proyecto constructi-
vo y se han licitado y adjudicado las correspondientes 
obras, que actualmente se encuentran en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036674

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Con fecha 28 de noviembre de 1997 se autorizó la 
Orden de Estudio para la redacción del Estudio Infor-
mativo «Ronda Noroeste. Conexión N-623 con autovía 
León-Burgos», cuya asistencia técnica se adjudicó con 
fecha 7 de abril de 2000.

Con fecha 14 de mayo de 2002 se aprobó provisio-
nalmente y se sometió a información pública, aprobán-
dose definitivamente previa formulación de la corres-
pondiente Declaración de Impacto Ambiental (D.I.A) 
con fecha 22 de octubre de 2003 (BOE 24-11-03).

Dividida en dos tramos: «Quintanadueñas-Villatoro 
y conversión en autovía del tramo Villatoro-Villímar» y 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

842

«Villalbilla de Burgos-Quintanadueñas», se licitaron las 
asistencias técnicas para la redacción de ambos proyec-
tos de construcción en el BOE de 20 de abril de 2004.

En la actualidad, las obras de los tramos anterior-
mente mencionados se encuentran en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036678

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar, y Tudanca 
Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

En el Plan de mejora en Instalaciones de la Agrupa-
ción de Tráfico, figura la previsión de construir un 
nuevo inmueble para alojar la Unidad, el cual se reali-
zaría sobre un terreno colindante al citado acuartela-
miento, propiedad del Ayuntamiento de Aranda de 
Duero, cedido a la Dirección General de Tráfico. A 
fecha de febrero del presente año se estaban realizando 
los trámites necesarios para la redacción de estudios 
geotécnicos, anteproyecto, proyecto básico y de ejecu-
ción, dirección facultativa de la obra, así como estudio 
topográfico del terreno.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036680

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del 
Estado (GIESE) estaba tramitando un Convenio de 
Colaboración con el Ayuntamiento de Las Pedroñeras 
al objeto de concluir las obras (el Acuerdo anterior fue 
declarado nulo de pleno derecho y el constructor para-
lizó las obras). De acuerdo con el borrador redactado al 
efecto, el Ayuntamiento continuará con la gestión de la 
construcción, asumiendo la GIESE el coste de la misma, 
para lo cual en su actual programación de inversiones 
se recogen las cuantías de 1.590,000 € en 2008 y 
401.929 € en 2009.

Las obras de terminación del inmueble comenzarán 
una vez sea firmado el referido Convenio entre el Ayun-
tamiento y la GIESE. Asimismo la dirección facultativa 
estima que el plazo de ejecución de la obra será de 
cinco meses.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036681

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes, 
y Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

A fecha de la pregunta de Su Señoría, el número de 
reclusos que cumplían condena en las prisiones de la 
provincia de Las Palmas de Gran Canaria por delitos 
contra la salud pública, era de 87 en Arrecife de Lanza-
rote, y 491 en Las Palmas de Gran Canaria.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

La primera Unidad de los GRECO que comenzó a 
trabajar, fue el denominado GRECO Costa del Sol, al 
que posteriormente, y dados los excelentes resultados 
de éste desde su creación, se han ido sumando paulati-
namente otras Unidades GRECO en distintas zonas de 
España, encontrándose actualmente de forma activa 
seis Unidades. No hay ninguna Unidad GRECO en 
Salamanca.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036689 y 184/036690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).
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Respuesta:

En relación con diversas actuaciones en el Centro 
Penitenciario de Topas (Salamanca), se señala lo 
siguiente:

— Programas de atención a mujeres internas. 
Durante el año 2008 se han desarrollado los programas 
siguientes:

• Taller de prevención de violencia de género con 
mujeres jóvenes, con una participación de 25 internas e 
impartido por la psicóloga del centro.

• Taller de desarrollo personal para mujeres victi-
mas de malos tratos, con una participación de 10 inter-
nas e impartido por la Asociación Nueva Gente.

• Taller de desarrollo personal y concienciación 
para mujeres posibles victimas de malos tratos, con una 
participación de 20 internas e impartido por la Asocia-
ción Nueva Gente.

— En cuanto a atención de internos drogodepen-
dientes, se desarrollan programas de intervención abar-
cando tres áreas fundamentales interrelacionadas entre 
sí: prevención, asistencia y reincorporación social.

• Programas preventivos y de educación para la 
salud. Se trata de ofrecer a los internos e internas infor-
mación básica sobre aspectos sanitarios, jurídicos y 
sociales ligados al consumo de drogas, impulsando una 
adecuada actitud de las personas frente a su salud.

• Programa de intercambio de jeringuillas. Se trata 
de modificar las prácticas de riesgo directamente rela-
cionadas con la inyección de drogas, sobre todo el uso 
compartido de jeringuillas, siendo por tanto efectivo 
para disminuir el riesgo de transmisión de enfermeda-
des, como VIH y hepatitis C.

• Programa de tratamiento con metadona. Se susti-
tuye de forma controlada el consumo de heroína por un 
fármaco de menores consecuencias psicofísicas, facili-
tando el abandono de la vía intravenosa de consumo y 
el compartir el material de inyección. Los internos e 
internas incluidos en programa, además del control y 
seguimiento sanitario, son incluidos en actividades de 
apoyo psicosocial y de educación para la salud.

• Programa de tratamiento de deshabituación. Se 
trata de la consecución de periodos de abstinencia pro-
longada y la adquisición de instrumentos psicológicos 
y socio-comportamentales que posibiliten una adecua-
da estabilidad personal en el drogodependiente. Se 
desarrolla con carácter integral, abarcando actuaciones 
individuales y grupales desde las áreas psicológicas, 
sanitaria, social, formativa y laboral.

• Derivación a centros de tratamiento comunitarios 
y de incorporación social. Se trata de reintegrar a los 
drogodependientes, potenciando la derivación y el 
seguimiento terapéutico en centros de metadona, cen-
tros ambulatorios, centros de día y pisos de acogida, 

para internos e internas en permiso, tercer grado o liber-
tad; o el cumplimiento alternativo de la pena en comu-
nidad terapéutica extrapenitenciaria.

Se señala que en el desarrollo de los programas de 
prevención, metadona y deshabituación colaboran las 
entidades Apared, Caritas, Cruz Roja y Nueva Gente.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036691

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

La Comisión Ejecutiva deja Comisión Interministe-
rial de Retribuciones (CECIR), en resolución de fecha 
26 de abril de 1995, estableció la creación de dotacio-
nes necesarias para iniciar las tareas de organización y 
gestión del establecimiento penitenciario de Topas 
(Salamanca), para su apertura; Altas dotaciones: 28. 
Asimismo, en resolución de fecha de 31 de julio de 
1995 aprobó las dotaciones (484) que completan la 
RPT de dicho establecimiento.

Se adjunta en anexo datos solicitados.

ANEXO

Centro Penitenciario de Topas
Evolución efectivos

Años Efectivos 
1997 435
1998 434
1999 434
2000 435
2001 431
2002 435
2003 428
2004 431
2005 454
2006 480
2007 489

11 de noviembre de 2008 489

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/036693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

PROGRAMA PARA PERSONAS CON DISCAPA-
CIDAD

Es la convocatoria de subvenciones para entidades 
de ámbito estatal, que desarrollen actuaciones de turis-
mo y termalismo para personas con discapacidad, es 
decir, turnos de viajes y de balnearios.

En lo que se refiere a las convocatorias del periodo 
2005-2008, el número de personas con discapacidad 
residentes en la Comunidad de Castilla y León que se 
han beneficiado de estas actuaciones han sido 1.092, 
indicando que falta información de la convocatoria 
2007, y por tanto, son datos provisionales.

En lo que se refiere a la convocatoria 2008, tan sólo 
se dispone del dato provisional de participantes, ya que 
su ejecución se inició en verano del 2008.

PROGRAMA PARA PERSONAS MAYORES

El Programa de Termalismo Social se gestiona 
mediante la contratación de la reserva y ocupación de 
plazas en balnearios.

En cada temporada, se efectúa un reparto de las pla-
zas del Programa de Termalismo de forma directamen-
te proporcional al número potencial de los usuarios del 
Programa, en cada una de las provincias españolas.

Para la Comunidad de Castilla y León se ofertaron para 
residentes en dicha Comunidad las siguientes plazas:

2005: 10.431
2006: 13.247
2007: 16.474
2008: 20.700

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En cada temporada, se efectúa un reparto de las pla-
zas del Programa de Termalismo de forma directamen-

te proporcional al número potencial de los usuarios del 
Programa, en cada una de las provincias españolas.

Dicha distribución ha sido la siguiente:

Año 2000: 6.712
Año 2001: 7.019
Año 2002: 7.433
Año 2003: 7.678
Año 2004: 9.920

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036705

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución de las obras del Nueva Con-
ducción Júcar-Vinalopó, a fecha 30 de noviembre de 
2008, es el que se refleja en la siguiente relación:

TRAMOS% EJECUCIÓN
Tramo A  42,9%
Tramo B  39,4%
Tramo C  81,0%
Tramo D  46,6%
Tramo E  50,8%
Tramo V 100,0%
Tramo VI 100,0%
Tramo VII 101,1%
Tramo General  82,6%

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036706

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Maríaa Adelaida (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros, celebrado el 24 de marzo 
de 2006, aprobó la Modificación n° 1 del Convenio de 
Gestión Directa formalizado el 25 de marzo de 1999 
entre el entonces Ministerio de Medio Ambiente y la 
Sociedad Estatal Aguas del Júcar S. A.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

845

La Modificación incluyó la actualización del presu-
puesto para la ejecución de la nueva conducción Júcar-
Vinalopó, conforme a la solución adoptada por el 
Ministerio de Medio Ambiente el 1 de diciembre de 
2005, mediante la aprobación del anteproyecto de la 
«Conexión del Curso Bajo del Río Júcar con el Tramo 
V. Nueva Conducción Júcar-Vinalopó».

La actualización presupuestaria consistió en una 
ampliación del capital de Aguas del Júcar S. A. por 
valor de 97.895.000 euros para el periodo 2006-2008, 
con destino a financiar las obras y actuaciones necesa-
rias para garantizar la ejecución de la «Conducción 
Júcar-Vinalopó» tras su modificación, así como para 
posibilitar el aprovechamiento hidroeléctrico de la 
presa de Cortes de Pallas.

En consecuencia, la dotación económica correspon-
diente a la aportación del Gobierno de España a la 
financiación de las obras de la «Conducción Júcar-
Vinalopó» ha sido realizada en su totalidad.

En cuanto a la reducción de la dotación presupues-
taria para 2009, a la que S.S. hace referencia, se señala 
que lo reflejado en los Presupuestos es la previsión de 
ejecución que es menor que la de ejercicios anteriores, 
dado que las obras se encuentran en su última fase y en 
avanzado estado de ejecución.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/036714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, Pilar (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada, 1 de enero de 2008, en el cen-
tro penitenciario de Villabona (Asturias) había un total 
de 632 internos drogodependientes en tratamiento (228 
en metadona y 404 en deshabituación).

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La falta de ejecución presupuestaria del proyecto de 
inversión por el que se interesan Sus Señorías es conse-

cuencia de la paralización en la tramitación del expe-
diente de la EDAR de Ourense con el consiguiente 
retraso en la licitación y contratación de las obras: A la 
vista de la sentencia del Tribunal Superior de Justicia 
de Galicia N° 868/2006, de fecha 05/10/2006, que con-
firma la anulación de la licencia de actividad de la 
EDAR de Reza, otorgada por Acuerdo de la Comisión 
Municipal de Gobierno del Ayuntamiento de Ourense 
el 3 de octubre de 2002, el 30 de noviembre de 2006 se 
celebró una reunión entre el Presidente de la Confede-
ración Hidrográfica del Norte y el Alcalde de Ourense, 
acordándose interrumpir la tramitación del expediente, 
que ya había superado el periodo de información públi-
ca, en tanto el Ayuntamiento elaboraba un nuevo estu-
dio de posibles ubicaciones de la E.D.A.R

Por su parte, el Ayuntamiento de Ourense presentó a 
principios de junio de 2008 Estudio de Alternativas 
para ubicar la depuradora que había contratado en abril 
de 2007, y el pasado mes de julio la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil dio a conocer su decisión 
preliminar de optar por la solución de construir una 
nueva depuradora 250 m. al sur de la actual.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La falta de ejecución presupuestaria del proyecto de 
inversión por el que se interesan Sus Señorías es conse-
cuencia de la paralización en la tramitación del expe-
diente de la EDAR de Ourense con el consiguiente 
retraso en la licitación y contratación de las obras: A la 
vista de la sentencia del Tribunal Superior de Justicia 
de Galicia N° 868/2006, de fecha 5 de octubre 10/2006, 
que confirma la anulación de la licencia de actividad de 
la EDAR de Reza, otorgada por Acuerdo de la Comi-
sión Municipal de Gobierno del Ayuntamiento de 
Ourense el 3 de octubre de 2002, el 30 de noviembre de 
2006 se celebró una reunión entre el Presidente de la 
Confederación Hidrográfica del Norte y el Alcalde de 
Ourense, acordándose interrumpir la tramitación del 
expediente, que ya había superado el periodo de infor-
mación pública, en tanto el Ayuntamiento elaboraba un 
nuevo estudio de posibles ubicaciones de la EDAR

Por su parte, en abril de 2007 el Ayuntamiento de 
Ourense contrató la elaboración de un estudio de Alter-
nativas para ubicar la depuradora que no se concluyó 
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hasta mediados de 2008, momento a partir del cual la 
Confederación Hidrográfica del Miño-Sil retoma la tra-
mitación del expediente de la EDAR.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en redacción el Pliego de 
Prescripciones Técnicas Particulares que servirá de 
base para la contratación de la correspondiente asisten-
cia técnica para la redacción del Anteproyecto de 
ampliación de la depuradora de Ourense.

Esto implica que la tramitación para la construcción 
de la nueva infraestructura está en sus primeras fases, 
debiendo con posterioridad tramitarse el proyecto y 
ejecutarse las obras. Este proceso administrativo esta 
sujeto a numerosos factores que pueden afectar de 
manera directa a los plazos previstos, por lo que no 
resulta posible, a día de hoy, concretar una fecha para el 
inicio de las obras.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037041

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en redacción el Pliego de 
Prescripciones Técnicas particulares que servirá de base 
para la redacción del Anteproyecto.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037042 y 184/041363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La Estación Depuradora de aguas residuales (EDAR) 
de Ourense irá situada inmediatamente aguas abajo de la 
planta actual en una franja de terreno existente entre la 
carretera OU-402 (cuyo trazado deberá modificarse) y el 
río Miño, de acuerdo con la alternativa seleccionada.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037043

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El presupuesto citado es una estimación realizada en 
el estudio de alternativas redactado por el Ayuntamiento 
de Ourense. El presupuesto definitivo sólo se conocerá 
tras la redacción del correspondiente anteproyecto.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037055

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El «Proyecto de restauración hidrológico forestal de 
las áreas afectadas por escombreras de pizarra de las 
márgenes del río Valborrás a su paso por el paraje de 
Mormeau (tramo bajo), término municipal de Carballe-
da de Valdeorras (Ourense)», se integrará dentro del 
Proyecto de Inversión Pública «Actuaciones Plan Piza-
rras 2007-2013. La previsión es que las obras se liciten 
y comiencen en 2009.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037056

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El presupuesto de las obras del «Proyecto de restau-
ración hidrológico forestal de las áreas afectadas por 
escombreras de pizarra en las márgenes de los ríos 
Casaio y Santana a su paso por el meandro de San 
Cosme de la confluencia de los ríos Casaio y Arde-
mouro (Ourense)» asciende a 7.708.760,89 euros.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037057

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

Las obras del «Proyecto de restauración hidrológico 
forestal de las áreas afectadas por escombreras de piza-
rra en las márgenes de los ríos Casaio y Santana a su 
paso por el meandro de San Cosme de la confluencia de 
los ríos Casaio y Ardemouro (Ourense)» se finalizaron 
el 31 de octubre de 2008.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037058

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El presupuesto de las obras del «Proyecto de restau-
ración hidrológico forestal de las áreas afectadas por 
escombreras de pizarra en las márgenes del río Sil, del 
río Seco y del arroyo Pereanes, en los términos munici-
pales de Carballeda, El Barco y Villamartín de Val-
deorras (Ourense)» asciende a 3.345.117,78 euros.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037061

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

La cantidad asignada está destinada a cerrar las 
actuaciones de restauración hidrológico-forestal en 
zonas de pizarras, con Convenio vigente suscrito en 
noviembre de 2006, pertenecientes a la 1ª fase del Pro-
tocolo General de Colaboración suscrito el 10 de julio 
de 2001 entre la Xunta de Galicia, el Ministerio de 
Medio Ambiente, la Confederación Hidrográfica del 
Norte y la Asociación Gallega de Pizarristas, cofinan-
ciadas con fondos del FEDER 2000-2006.

Dichas actuaciones finalizaron el 31 de octubre de 
2008, previendo destinar la cantidad consignada para 
2009 al pago pendiente de expropiaciones y a la liqui-
dación de las obras.

Las obras de la 2ª y 3ª fase del Protocolo General de 
Colaboración se imputan al proyecto de inversión 2008 
23 233 0015 actuaciones Plan Pizarras 2007-2013.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037062

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

La inversión ejecutada hasta el 31 de octubre de 
2008 con cargo a la partida presupuestaria «Restaura-
ción hidráulica en zonas pizarras ríos Casaio y Candís» 
ascendía 2.196.466,89 euros. La anualidad ejecutada 
corresponde en su totalidad a la actuación de «Restau-
ración hidrológica forestal de las áreas afectadas por 
escombreras de pizarra en las márgenes del río Sil, del 
río Seco y del arroyo Pereanes, en los términos munici-
pales de Carballeda, El Barco y Villamartín de Val-
deorras (Ourense)», cuyas obras se finalizaron el 31 de 
octubre de 2008.

A dicha cifra de inversión habría que añadir 
5.116.296,64 euros ejecutados en 2008 y correspon-
dientes a la actuación de «Restauración hidrológica 
forestal de las áreas afectadas por escombreras de piza-
rra en las márgenes de los ríos Casaio y Santana a su 
paso por el meandro de San Cosme de la confluencia de 
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los ríos Casaio y Ardemouro (Ourense)», finalizada en 
la misma fecha que la obra anteriormente señalada, que 
en los PGE aparece recogida en el Proyecto de Inver-
sión Pública genérico «Actuaciones acondicionamiento 
de cauces», y por tanto a dicha partida se imputan las 
anualidades realizadas.

En consecuencia, la inversión ejecutada en 2008 
para la «Restauración hidráulica en zonas pizarras ríos 
Casaio y Candís» ascendía hasta el 31 de octubre de 
2008, a 7.312.763,53 euros.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037158, 184/037159 y 184/037199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Se ruega reformulación o aclaración de la pregunta, 
toda vez que en los términos actuales no pueda propor-
cionarse una respuesta adecuada a la cuestión que 
pueda interesar a Su Señoría.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037160 a 184/037164

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldan, María Adelaida (GP).

Respuesta:

Las principales medidas para hacer frente a la delin-
cuencia en general, y en la Comunidad Valenciana en lo 
que le atañe, son las siguientes:

• La adecuada planificación estratégica:

El Plan Estratégico Institucional (PEÍ), contiene las 
líneas de actuación policial marcadas por el Gobierno 
de la Nación, para el bienio 2007-2008. Las medidas 
aplicadas en las citadas líneas de actuación se desarro-
llan en los Planes Operativos Anuales (POA), elabora-
dos por los Órganos Periféricos del Cuerpo Nacional de 
Policía y de la Guardia Civil, frente a la delincuencia en 
general y frente a la problemática delincuencial, en 
cada plantilla del ámbito territorial de dichos Órganos.

En las referidas medidas concurren actuaciones de 
planificación de recursos; actuaciones operativas de 
carácter preventivo (más presencia policial en determi-
nados horarios y lugares, vigilancia intensiva de espa-
cios públicos, etc.); de coordinación de Unidades Ope-
rativas en la investigación, la inteligencia y la represión 
de la delincuencia; de colaboración con todos los Cuer-
pos Policiales.

Complementan los referidos POA, los denominados 
Planes Operativos Funcionales (POF), establecidos 
frente a la problemática de seguridad o delincuencia 
específica, temporal o coyuntural, como por ejemplo, 
los establecidos en las Instrucciones de la Secretaría de 
Estado de Seguridad números, 24 y 25 de 2005, de res-
puesta al tráfico minorista y consumo de drogas en 
zonas de ocio y diversión y en centros educativos y sus 
entornos; o los denominados Operación Cobre, Opera-
ción Verano, etc.

• La organización y el incremento de Recursos 
Humanos:

En los dos últimos años, la plantilla de la Zona de la 
Guardia Civil de la Comunidad Valenciana se incre-
mentó en 1.759 efectivos.

Dicho incremento ha permitido la creación de 20 
Puestos Principales, lo que ha supuesto un aumento del 
Catálogo de 292 efectivos, dedicados a la lucha contra 
la delincuencia, en las Áreas de Investigación y Preven-
ción, así como una mayor presencia policial en los 
horarios y lugares más peligrosos, con la realización de 
operaciones orientadas a zonas o delitos concretos.

Asimismo, se ha creado una Unidad de Seguridad 
Ciudadana en la Comandancia de Valencia, en la de Ali-
cante y otra en Puesto Principal de Torrevieja, teniendo 
previsto crear otra en la Comandancia de Castellón.

El Catálogo de Puestos de Trabajo del Cuerpo 
Nacional de Policía se incrementó en enero de 2008 en 
524 puestos para las plantillas de la Comunidad Valen-
ciana. Además ha aumentado el nivel de ocupación de 
esos puestos estando, a fecha de febrero del presente 
año, las plantillas de la Comunidad Valenciana con 
niveles de ocupación superiores a la media nacional.

Asimismo, en cuanto a la disponibilidad de efecti-
vos, a los anteriormente citados, se han de añadir:

• 409 Puestos de Trabajo para personal en 2a Acti-
vidad con destino.

• 500 Puestos de Trabajo pertenecientes a la Unidad 
del Cuerpo Nacional de Policía Adscrita a la Comuni-
dad Valenciana.

• Además durante el año 2008 se asignaron a las 
plantillas del Cuerpo Nacional de Policía en la Comu-
nidad Valenciana 799 alumnos, para la realización del 
periodo de prácticas.

Por otro lado, cabe señalar que desde años anterio-
res existen el Grupo contra la delincuencia organizada 
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(GRECO) y un Equipo contra el Crimen Organizado 
(ECO), con la misión concreta de hacer frente a la 
delincuencia organizada.

El detalle por provincias, es el siguiente:

• ALICANTE

En los dos últimos años, la plantilla de la Coman-
dancia de la Guardia Civil de Alicante se ha incremen-
tado en 637 efectivos. Dicho incremento ha permitido 
la creación de 8 Puestos Principales, lo que ha supuesto 
un aumento del Catálogo de 131 efectivos, dedicados a 
la lucha contra la delincuencia, en las Áreas de Investi-
gación y Prevención, así como una mayor presencia 
policial en los horarios y lugares más peligrosos, con la 
realización de operaciones orientadas a zonas o delitos 
concretos.

Por otro lado, cabe señalar que desde años anteriores 
existe un Equipo contra el Crimen Organizado (ECO), 
con la misión concreta de hacer frente a este tipo de 
delincuencia. Asimismo, se ha creado una Unidad de 
Seguridad Ciudadana (USECIC) en la Comandancia de 
Alicante y otra en Puesto Principal de Torrevieja.

Y, en lo referente al Cuerpo Nacional de Policía, las 
Comisarías de la Provincia de Alicante, en enero de 
2008, como consecuencia de la aprobación del huevo 
Catálogo, incrementaron en 325 sus puestos de trabajo.

• VALENCIA

En los dos últimos años, la plantilla de la Coman-
dancia de la Guardia Civil de Valencia se ha incremen-
tado en 747 efectivos. Dicho incremento ha permitido 
la creación de 9 Puestos Principales, lo que ha supuesto 
un aumento del Catálogo de 127 efectivos, dedicados a 
la lucha contra la delincuencia, en las Áreas de Investi-
gación y Prevención, así como una mayor presencia 
policial en los horarios y lugares más peligrosos, con la 
realización de operaciones orientadas a zonas o delitos 
concretos.

Asimismo, se ha creado una Unidad de Seguridad 
Ciudadana (USECIC) en la Comandancia de Valencia.

En lo referente al Cuerpo Nacional de Policía, las 
Comisarías de la provincia de Valencia, en enero de 
2008, como consecuencia de la aprobación del nuevo 
Catálogo, incrementaron en 104 sus puestos de trabajo.

Además durante el año 2008 se asignaron a las plan-
tillas del Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad 
Valenciana 799 alumnos, para la realización del perio-
do de prácticas, gran parte de ellos en la provincia de 
Valencia.

• CASTELLÓN

En los dos últimos años, la plantilla de la Coman-
dancia de la Guardia Civil de Castellón se ha incremen-
tado en 375 efectivos. Dicho incremento ha permitido 
la creación de 3 Puestos Principales, lo que ha supuesto 

un aumento del Catálogo de 34 efectivos, dedicados a 
la lucha contra la delincuencia, en las Áreas de Investi-
gación y Prevención, así como una mayor presencia 
policial en los horarios y lugares más peligrosos, con la 
realización de operaciones orientadas a zonas o delitos 
concretos.

Por otro lado, cabe señalar que está previsto crear 
una Unidad de Seguridad Ciudadana de Comandancia 
(USECIC).

Por lo que hace referencia al Cuerpo Nacional de 
Policía, las Comisarías de la Provincia de Castellón, en 
enero de 2008, como consecuencia de la aprobación del 
nuevo Catálogo, incrementaron en 95 sus puestos de 
trabajo.

Todas las medidas anteriormente referenciadas, junto 
con la mejora de recursos técnicos, han permitido mejo-
rar los niveles de seguridad en la Comunidad Valencia-
na, por lo tanto, dados los buenos resultados obtenidos, 
se seguirá trabajando en esta línea de incremento de los 
recursos humanos y materiales para la lucha contra la 
delincuencia en la Comunidad Valenciana.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037165 a 184/037168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

En la Comunidad Valenciana, el control de la inmi-
gración responde a un desarrollo integral de medios 
humanos y materiales que se emplean en las tres pro-
vincias que la componen.

A. MEDIDAS ORGANIZATIVAS

En el ámbito provincial de Valencia y Alicante se 
han creado las U.C.R.I.F (Unidades Contra las Redes 
de Inmigración y Falsedades Documentales) dentro de 
las Brigadas Provinciales de Extranjería y Fronteras, 
con la misión de luchar contra los grupos o redes dedi-
cadas a la inmigración ilegal y el tráfico de seres huma-
nos. En aquellas investigaciones que por su compleji-
dad lo requieran, estas Unidades son apoyadas por la 
UCRIF Central (dependiente de la Comisaría General 
de Extranjería y Fronteras).

En los casos en que se produce la llegada de inmi-
grantes argelinos en embarcaciones a la provincia de 
Alicante, la UCRIF Central apoya a la Unidad provin-
cial, desplazando funcionarios con la misión de recoger 
toda la información posible para combatir el tráfico de 
seres humanos.
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En la provincia de Castellón, existe un grupo espe-
cializado, dentro de la Brigada Provincial de Extranje-
ría y Fronteras, dedicado a la investigación de las redes 
y grupos dedicados a la inmigración ilegal y tráfico de 
seres humanos, contando con el apoyo, cuando sea 
necesario, de la UCRIF de Valencia y en su caso de la 
UCRIF Central.

La Brigada de Respuesta contra la Inmigración Clan-
destina (B.R.I.C) ha incrementado el personal y los 
medios en los Grupos dedicados a la lucha contra la 
inmigración ilegal, con el objeto de dar una respuesta 
efectiva al incremento de este fenómeno en nuestro país.

Además se realizan vigilancias permanentes por 
embarcaciones del Servicio Marítimo en todo el mar 
territorial y por tierra mediante las Patrullas Fiscales 
(PAFITES) de todo el litoral costero.

Las Unidades del Servicio Fiscal de los Puertos y 
Aeropuertos están encaminadas a los mismos fines de 
vigilancia expuestos anteriormente sobre la inmigra-
ción ilegal.

B. MEDIDAS OPERATIVAS

Se realizan investigaciones para la localización de las 
bolsas y asentamientos de inmigrantes que puedan exis-
tir, desarrollándose actuaciones conjuntas y coordinadas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

También se efectúan controles en empresas, centros 
y lugares de trabajo, al objeto de detectar a trabajadores 
extranjeros en situación irregular; controles de extran-
jería en los clubes, bares y locales de alterne, para loca-
lizar a aquellas mujeres que trabajen en los mismos y se 
encuentren en situación irregular en nuestro país, pro-
cediendo de igual forma contra los propietarios y encar-
gados de dichos locales, si en estos se produce la explo-
tación sexual de las mismas.

Se han establecido refuerzos de las medidas de con-
trol en los puertos y aeropuertos de la Comunidad 
Valenciana, extremando las medidas en los filtros de 
acceso.

Se ha potenciado la ejecución de las medidas de 
expulsión de ciudadanos extranjeros cualificados (con 
antecedentes), así como la captación de información y 
detección de redes de inmigración ilegal y tráfico de 
seres humanos.

Por otro lado se mantienen los controles periódicos 
en establecimientos de hostelería, así como controles 
en estaciones de autobuses y trenes, estableciendo con-
troles aleatorios en distintos puntos de la ciudad.

Además, se han realizado operaciones puntuales de 
cooperación y apoyo con fragatas de la Unión Europea, 
para combatir la inmigración ilegal a bordo de embar-
caciones o pateras.

C. MEJORA DE LOS MEDIOS TÉCNICOS 
CONTRA LA INMIGRACIÓN IRREGULAR

Actualmente se están empleando Unidades Móviles 
de Vigilancia (UMV), que son estaciones sensoras 

móviles capaces de detectar, identificar, seguir e inter-
ceptar embarcaciones o pateras sospechosas de ser uti-
lizadas para la inmigración ilegal, en las provincias de 
Castellón y Alicante.

Asimismo, está en fase de implantación en la Comu-
nidad Valenciana el Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior (SIVE), cuya finalización está prevista para 
octubre del presente año 2009, y que supondrá el empla-
zamiento de estaciones sensoras en puntos sensibles de 
la costa de la Comunidad Valenciana.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037169 a 184/037171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

El acuartelamiento de la Guardia Civil de Elda (Ali-
cante) es propiedad del Ayuntamiento de la localidad, 
estando arrendado por la Guardia Civil desde el día 28 
de abril de 1970, encontrándose en vigor dicho contra-
to. Durante el año 2007 se acometieron diversas obras 
de rehabilitación de dicho acuartelamiento con cargo a 
los créditos de la Guardia Civil, por valor de 38.015,25 
€. Por último, no consta que haya sido declarada la 
ruina de dicho inmueble.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037172

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para el ejercicio 2009, el superproyecto Infraestructu-
ras correspondiente a la Dirección General de la Policía 
y de la Guardia Civil (ámbito Guardia Civil) está dota-
do con 63.049,00 miles de euros.

Por otra parte se señala que durante el año 2009, y 
con cargo a los créditos extraordinarios contemplados 
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en el Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, 
por el que se crean un Fondo Estatal de Inversión Local 
y un Fondo Especial del Estado para la Dinamización 
de la Economía y el Empleo y se aprueban créditos 
extraordinarios para atender a su financiación. Están 
previstos proyectos de actuación en acuartelamientos 
de la Guardia Civil por importe de 190.000.000,00 
euros.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037173

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

La apertura del centro penitenciario de Castellón II 
(Albocasser) ha permitido aliviar la presión sobre los 
centros penitenciarios de Castellón I, Alicante II (Ville-
na) y Picassent.

La próxima construcción de un nuevo centro peni-
tenciario en la provincia de Valencia y de un centro de 
inserción social en la ciudad de Valencia incidirán en 
ese sentido.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037175

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

La ocupación de los centros penitenciarios de la 
Comunidad Autónoma Valenciana es de 6.417 internos 
en régimen ordinario y 855 en régimen abierto.

La media de ocupación porcentual en los centros 
penitenciarios de la Comunidad Valenciana se ha incre-
mentado, pero se sitúa 4 puntos por debajo de la media 
nacional.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037178 a 184/037180

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

Las nacionalidades predominantes en diversos cen-
tros penitenciarios son:

• Establecimientos penitenciarios de Valencia:
Española, argelina, colombiana, ecuatoriana, marro-

quí y rumana.

• Establecimientos penitenciarios de Alicante:
Española, argelina, colombiana, marroquí y rumana.

• Establecimientos penitenciarios de Castellón:
Española, argelina, colombiana, marroquí y rumana.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037181 y 184/037182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

La población reclusa en el centro penitenciario de 
Fontcalent a fecha 4 de diciembre de 2008, era de 870 
internos en régimen cerrado y 208 en régimen abierto, 
en el Centro Penitenciario de Picassent a fecha 2 de 
diciembre de 2008 era de 2.283 internos en régimen 
cerrado y 40 internos en régimen abierto. Toda vez que 
ambos centros disponen de celdas equipadas con dos 
camas litera, (607 Foncalent y 1.572 Picasset), que per-
mite albergar a dos internos por celda, la tasa de ocupa-
ción de los citados establecimientos no se encuentran 
en su punto máximo.

No obstante, se efectúan conducciones periódicas al 
nuevo centro penitenciario de Castellón II en Aibocas-
ser, tanto de estos centros como de otros de la zona, lo 
que hace que se reduzca la tasa citada.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037183 a 184/037185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

852

Respuesta:

No existe programación de conducciones extraordi-
narias a las prisiones alicantinas de internos de centros 
penitenciarios de otras Comunidades, excepto de aque-
llos internos que por proximidad a la zona de arraigo 
familiar, como pueden ser los internos de la prisión de 
Murcia que hayan asistido a juicio, o de internos que 
por clasificación o revisión de grado, tratados de forma 
individualizada, se constate su arraigo familiar en la 
provincia de Alicante. El mismo criterio de arraigo 
familiar en Valencia, para las personas valencianas.

Por ejemplo, la programación actual de conducciones 
de internos de carácter extraordinarios que estaban pre-
vistas realizar el último mes del año pasado, hacia el C.P. 
de Castellón II, era de aproximadamente 84 internos 
semanales, con el fin de lograr a final de año, una ocupa-
ción de internos entre 900 y 1.000 internos. En estas con-
ducciones eran prioritariamente atendidas las propuestas 
de los centros penitenciarios de la Comunidad Valencia-
na, a fin de disminuir la ocupación actual de estos.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037190 a 184/037197

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría se 
señala que, en efecto, se conoce la Memoria de la Fis-
calía, sus estadísticas y -sobre todo—su naturaleza, dis-
tinta a las del Sistema Estadístico de Seguridad del 
Ministerio de Interior.

Sobre tales diferencias, el Sr. Ministro del Interior, 
en su comparecencia en la Comisión de Interior del 
Congreso de 28 de octubre de 2008, tuvo oportunidad 
de pronunciarse.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037221

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Matarí 
Sáez, Juan José; Navarro Cruz, Carmen y 
Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a las provincias andaluzas 
señaladas por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037266

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Tarno 
Blanco, Ricardo; Becerril Bustamante, Sole-
dad; Albendea Pabón, Juan Manuel y Gonzá-
lez Rodríguez, Adolfo Luis (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Romero 
Girón, Aurelio; Landaluce Calleja, José 
Ignacio; Martínez Saiz, Teófila y Sánchez 
Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Nasarre 
Goicoechea, Eugenio y Puche Rodríguez-
Acosta, Gabino (GP).
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Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Lagares Flo-
res, Juan Carlos y Ibáñez García, Fátima (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso, y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

La partida presupuestaria de gasto, correspondiente 
al ejercicio de 2009 en la provincia de Ourense, en el 
programa de adecuación de caminos naturales en Gali-
cia, se refiere al «Proyecto de acondicionamiento del 
camino natural del interior. Tramo Porto Quiniela-Cela-
nova» también denominado Camino de San Rosendo.

Este proyecto tiene por objeto la recuperación y 
puesta en valor de un camino histórico que discurre por 
los concellos de Bande, Verea y Celanova, en la provin-
cia de Ourense. La actuación se inscribe en el marco 
del Programa de Caminos Naturales del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, ajustándose 
a los acuerdos y requisitos del convenio de colabora-
ción suscrito entre el Ministerio y la Consellería de 
Medio Ambiente e Desenvolvemento Sostible de la 
Xunta de Galicia, en julio de 2006.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037327 a 184/037343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El catálogo y efectivos de la Guardia Civil, a 31 de 
agosto de 2008, en las Comunidades Autónomas por 
las que se interesa Su Señoría eran los recogidos en el 
siguiente cuadro:

COM. AUTÓNOMA PROVINCIA CATÁLOGO EFECTIVOS
ANDALUCÍA Almería 1.629 1.507
ANDALUCÍA Cádiz 2.457 2.313
ANDALUCÍA Córdoba 1.188 1.120
ANDALUCÍA Granada 1.799 1.679
ANDALUCÍA Huelva 1.482 1.359
ANDALUCÍA Jaén 1.552 1.463
ANDALUCÍA Málaga 2.056 1.969
ANDALUCÍA Sevilla 2.771 2.545
TOTAL COMUNIDAD DE ANDALUCÍA 14.934 13.955
ARAGÓN Huesca 1.144 982
ARAGÓN Teruel 731 636
ARAGÓN Zaragoza 1.522 1350
TOTAL COMUNIDAD DE ARAGÓN 3.397 2.968
ASTURIAS Asturias 2.099 1.992
TOTAL COMUNIDAD DE ASTURIAS 2.099 1.992
BALEARES Baleares 2.230 1.942
TOTAL COMUNIDAD DE BALEARES 2.230 1.942
CANTABRIA Cantabria 1.270 1.180
TOTAL COMUNIDAD DE CANTABRIA 1.270 1.180
CASTILLA LA MANCHA Albacete 858 781
CASTILLA LA MANCHA Ciudad Real 1.228 1.154
CASTILLA LA MANCHA Cuenca 864 769
CASTILLA LA MANCHA Guadalajara 756 632
CASTILLA LA MANCHA Toledo 1.618 1.434
TOTAL COMUNIDAD DE 
CASTILLA LA MANCHA

5.324 4.770

CASTILLA Y LEÓN Ávila 699 634
CASTILLA Y LEÓN Burgos 930 811
CASTILLA Y LEÓN León 1.469 1.318
CASTILLA Y LEÓN Palencia 685 614
CASTILLA Y LEÓN Salamanca 822 756
CASTILLA Y LEÓN Segovia 627 556
CASTILLA Y LEÓN Soria 544 449
CASTILLA Y LEÓN Valladolid 754 718
CASTILLA Y LEÓN Zamora 736 681
TOTAL COMUNIDAD DE 
CASTILLA Y LEÓN

7.266 6.537
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COM. AUTÓNOMA PROVINCIA CATÁLOGO EFECTIVOS
CATALUÑA Barcelona 2.108 1.839
CATALUÑA Gerona 609 501
CATALUÑA Lérida 526 442
CATALUÑA Tarragona 1.077 968
TOTAL COMUNIDAD DE CATALUÑA 4.320 3.750
EUSKADI Álava 603 554
EUSKADI Guipúzcoa 1.238 1.003
EUSKADI Vizcaya 1.426 1.248
TOTAL COMUNIDAD DEL PAÍS VASCO 3.267 2.805
EXTREMADURA Badajoz 1.644 1.538
EXTREMADURA Cáceres 1.287 1.185
TOTAL COMUNIDAD DE 
EXTREMADURA

2.931 2.723

GALICIA La Coruña 1.754 1.647
GALICIA Lugo 995 919
GALICIA Orense 875 805
GALICIA Pontevedra 1.656 1.515
TOTAL COMUNIDAD DE GALICIA 5.280 4.886
LA RIOJA La Rioja 1.508 1.226
TOTAL COMUNIDAD DE LA RIOJA 1.508 1.226
MADRID Madrid 14.113 12.131
TOTAL COMUNIDAD DE MADRID 14.113 12.131
MURCIA Murcia 1.980 1.887
TOTAL COMUNIDAD DE 1.980 1.887
NAVARRA Navarra 1.825 1.642
TOTAL COMUNIDAD DE 1.825 1.642
VALENCIA Alicante 2.669 2.497
VALENCIA Castellón 1.404 1.256
VALENCIA Valencia 3.493 3.212
TOTAL COMUNIDAD DE 7.566 6.965

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037355

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Se señala que, a fecha de febrero del presente año, 
no se había concedido ninguna prórroga a las empresas 
que están ejecutando las obras de la A-50 en el tramo 
«Narros del Castillo-Chaherrero», respecto al plazo de 
finalización inicialmente previsto en la adjudicación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037356

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Se señala que, a fecha de febrero del presente año, no 
se había concedido ninguna prórroga a las empresas que 
están ejecutando las obras de la A-50 en el tramo «Cha-
herrero-San Pedro del Arroyo», respecto al plazo de 
finalización inicialmente previsto en la adjudicación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037357

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro, José Antonio (GP).

Respuesta:

Se señala que, a fecha de febrero del presente año, no 
se había concedido ninguna prórroga a las empresas que 
están ejecutando las obras de la A-50 en el tramo «San 
Pedro del Arroyo-Peñalba de Ávila», respecto al plazo 
de finalización inicialmente previsto en la adjudicación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037594

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Fernán-
dez-Capel Baños, Blanca; Santa Ana Fernán-
dez, María de la Concepción de y Martínez 
Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037598

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Merino 
López, Rafael y López-Amor García, Fer-
nando (GP).

Respuesta:

Las posibles mejoras salariales y laborales de los 
comisarios del Cuerpo Nacional de Policía no contie-
nen diferencias respecto a la provincia andaluza señala-
da por Sus Señorías.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037612

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La actuación denominada «Consolidación de los 
regadíos del Plan Guaro», se encuentra recogida en la 
Modificación 2a del Convenio de Gestión Directa fir-
mado entre el entonces Ministerio de Medio Ambiente 
y Acuamed.

Dentro de Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan 
Hidrológico Nacional se incluyen las actuaciones de 
reutilización de aguas residuales en la Costa del Sol, y 
consolidación de los regadíos del Plan Guaro. Además, 
Dentro de la Ley 11/2005, de 22 de junio, por la que se 
modifica la Ley 10/2001, la «Reutilización de aguas 
residuales en la Costa del Sol» se recoge de forma espe-
cífica en el ANEXO IV «Actuaciones prioritarias y 
urgentes en las cuencas mediterráneas».

En desarrollo de dicha actuación, Acuamed redactó 
el Proyecto informativo «Reutilización de aguas resi-
duales en la Costa del Sol Oriental (Málaga) y consoli-
dación de los regadíos del Plan Guaro», que fue some-
tido a información pública por resolución del 
Subdirector General de Infraestructuras y Tecnología 
de fecha 30 de enero de 2008.

Finalizado el plazo de recepción de alegaciones se 
remitió al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino el informe de alegaciones el 18 de junio 
de 2008. El 20 de octubre se envió una versión amplia-
da para dar cabida a dos alegaciones extemporáneas 
llegadas con posterioridad.

La actuación tiene por objeto desarrollar las infraes-
tructuras hidráulicas para la puesta en riego de la mar-
gen derecha del río Vélez, de forma que esta zona cuente 

con recursos equiparables a la margen izquierda. A tra-
vés de esta actuación se consolidará una superficie de 
3.200 ha de regadío con aportes de agua procedentes del 
Embalse de la Viñuela, de la Depuradora de Vélez-Mála-
ga y del acuífero subterráneo aluvial del río Vélez. Las 
infraestructuras estudiadas son: Conducción desde el 
embalse de la Viñuela hasta balsa; dos balsas; Mejoras 
de las instalaciones de la EDAR de Vélez-Málaga; Cons-
trucción y/o integración de pozos para la captación de 
agua procedente del acuífero aluvial del río Vélez; Tres 
impulsiones y una conducción de distribución.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037615

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET), 
continúa con el Plan para la implantación de nuevas 
estaciones automáticas para la Red Climatológica Ordi-
naria en todo el territorio español y modernización de 
las ya existentes.

En base a ello, en enero del presente año, se estaba 
tramitando un expediente por importe de 1.475.276,07 
Euros en la anualidad de 2008 y 651.500,11 Euros en la 
anualidad de 2009,

Las previsiones se mantienen en el sentido de insta-
lar en la provincia de Málaga diez nuevas estaciones, 
ampliando otras siete, con un presupuesto aproximado 
de 100.000 euros.

Por otro lado, está previsto ejecutar durante 2009 un 
proyecto de reajuste de frecuencia de operación equi-
pos radioenlace de los sistemas radar, cuyo importe 
estimado de inversión para el Radar de Mijas (Málaga) 
es de 8.000 euros.

En el presente ejercicio se ha enviado a la Delega-
ción Territorial de AEMET en Málaga, material infor-
mático por valor de 20.253,38 euros.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037617

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

Los resultados obtenidos en el estudio ecocartográ-
fico del litoral de Málaga han permitido redactar los 
Estudios de Impacto Ambiental de los yacimientos de 
Calahonda y Rincón de la Victoria y comprobar que su 
explotación no tendrá afecciones significativas al 
medioambiente.

Igualmente ha permitido identificar otros posibles 
yacimientos cuya tramitación ambiental aún no se ha 
iniciado.

Estudios multidisciplinarios de este tipo (batimetría, 
arqueología, morfología, ambiental etc.) son tenidos en 
cuenta en todas las actuaciones que se están estudiando 
en la zona.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037618

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La estrategia para la Sostenibilidad de la Costa está 
aún en fase de elaboración y solo existe, de momento, 
un documento preliminar donde se analiza la situación 
de la franja costera desde puntos de vista morfológicos, 
ambientales, urbanísticos y socioeconómicos.

Se ha elaborado un diagnóstico y se han establecido 
estrategias y líneas de actuación pero aún sin detalles 
de proyecto.

Con estas premisas la Estrategia para la Sostenibili-
dad de la Costa plantea intervenir en todo el litoral de 
Málaga. Una vez completado el estudio se podrán plan-
tear actuaciones concretas

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037622

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Los Centros de Referencia Estatal (CRE) desarro-
llan una doble función:

Son Centros avanzados en la promoción, coordina-
ción, desarrollo, gestión y difusión de conocimientos, 

experiencias y métodos de intervención en una materia 
o sector determinado.

Son Centros altamente especializados en la preven-
ción, promoción de la autonomía y atención integral de 
personas con discapacidad y/o personas en situación o 
riesgo de dependencia.

Forman parte de la Red de Centros del Sistema para 
la Autonomía y Atención a la Dependencia que prevé el 
artículo 16 de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en situación de Dependencia.

Con esta denominación existen:

• Centros en funcionamiento: Centro Estatal de 
Autonomía Personal y Ayudas Técnicas (CEAPAT), 
Centro Estatal de Atención al Daño Cerebral (CEA-
DAC) y CRE de Atención a Personas con Grave Disca-
pacidad Física en San Andrés del Rabanedo (León).

• Centros de próxima inauguración: CRE de Aten-
ción a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras 
Demencias en Salamanca.

• Centros en construcción: CRE de Atención a Per-
sonas con Trastorno Mental Grave en Valencia; CRE de 
Atención a Personas con Enfermedades Raras y sus 
Familias en Burgos; CRE de Buenas Prácticas para 
Personas Mayores Dependiente «Ciudad del Mayor» 
en León; Escuela Nacional de Servicios Sociales en 
Madrid; Centro de Día de Referencia Estatal para Per-
sonas Mayores Dependientes «Ciudad de Soria» en 
Soria y CRE para Personas con Graves Discapacidades 
Neurológicas en Langreo (Asturias).

• Centros en estudio informativo: CRE de Atención a 
las Personas con Enfermedad de Parkinson en Cartagena 
(Murcia); CRE de Atención a Personas con Daño Cere-
bral en Sevilla; CRE para la Promoción de la Vida Inde-
pendiente en Extremadura. CRE de buenas practicas en 
el entrenamiento de las actividades de la vida diaria en 
Getafe (anexo a la Escuela de Servicios Sociales).

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037627

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Dirección General de Medio Ambiente de la 
Comunidad Europea, en su documento EUROSION 
(Vivir con la erosión costera en Europa) recomienda a 
los países miembros que establezcan yacimientos mari-
nos estratégicos para la alimentación artificial de playas.

En enero del presente año se estaban tramitando 
ambientalmente los yacimientos del Rincón de la Vic-
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toria y de Calahonda; En ambos se envió la memoria 
resumen a las instituciones e interesados, por parte de 
la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambien-
tal. Con las sugerencias aportadas se redactó el Estudio 
de Impacto Ambiental, que se encontraba en informa-
ción pública. Una vez finalizada se elaborará la corres-
pondiente Declaración de Impacto Ambiental.

Formulada la Declaración de Impacto Ambiental, si 
ésta es favorable, se podrá iniciar la explotación para 
alimentar la playas de la provincia de Málaga.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037628

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones que la Sociedad Estatal Acuamed 
está llevando a cabo en materia de reutilización de 
aguas residuales en la provincia de Málaga son las 
siguientes:

• Reutilización de aguas residuales en la Costa del 
Sol Occidental. Terciarios de las depuradoras de Este-
pona, Marbella, Manilva y Mijas.

• Reutilización de las aguas residuales de la ciudad 
de Málaga.

• Reutilización de las aguas residuales en la Costa 
del Sol Oriental. Reutilización en la EDAR de Rincón 
de la Victoria (Málaga).

• Ampliación de la reutilización en la Costa del Sol 
Occidental.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037629

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las obras del Paseo Marítimo de Poniente de Mála-
ga se iniciaron a finales del pasado mes de octubre.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037630

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las obras de estabilización de la playa de La Caleta 
se iniciaron el pasado mes de octubre.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037632

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Para paliar las pérdidas de arena provocadas por los 
episodios de temporales que de manera recurrente vie-
nen afectando a las costas de la provincia de Málaga, la 
Demarcación de Costas ha puesto en marcha el proyec-
to de aportación de arenas a las playas de la costa de 
Málaga durante el periodo 2008-2010 por un importe 
de 5.622.910,08 €.

Las actuaciones ejecutadas en 2008 ascienden a la 
cantidad de 2.103.741,75 €. En concreto, durante el año 
2008, el desglose de las actuaciones por términos muni-
cipales y volumen de arenas fue el siguiente:

Término Municipal M3

MARBELLA 90.000
MÁLAGA 77.500
VÉLEZ-MÁLAGA 52,300
BENALMÁDENA 44.500
TORROX 41.500
MIJAS 28.000
FUENGIROLA 26.500
ESTEPONA 18.200
ALGARROBO 18.000
RINCÓN DE LA VICTORIA 10.000
NERJA  2.000

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037645

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino, conocedor de que el dominio público hidráuli-
co constituye uno de los elementos del territorio más 

vulnerables y amenazados, destinó más de 18 millones 
de euros en el Plan de Actuaciones en cauces de la 
Comunidad Valenciana para el año 2008, con el fin de 
atender la limpieza de los cauces, de eliminar elemen-
tos obstructivos, facilitar la circulación de las aguas, 
contribuyendo a la prevención de desbordamientos e 
inundaciones, aumentar la mejora medioambiental y 
restaurar los ecosistemas fluviales.

Este ritmo inversor también se ha producido en los 
últimos años. Se adjunta como anexo la evolución de 
las inversiones desde el año 2002 al 2008.

ANEXO

INVERSIONES EN CAUCES CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL JÚCAR 
(INVERSIÓN EN EUROS, HASTA FINALES 2008) COMUNIDAD VALENCIANA

AÑO 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
ALICANTE 196.157,33 10.299,19 94.028,74 847.945,00 1.197.758,00 1.766.375,00 7.061.869,07
CASTELLÓN 14.148,66 27.495,83 151.203,86 467.686,00 1.113.589,00 500.503,00 2.460.493,11
VALENCIA 252.851,99 399.969,32 720.513,29 2.573.363,00 4.581.673,00 3.666.773,00 8.830.887,08
COMUNIDAD VALENCIANA 463.157,98 437.764,34 965.745,89 3.888.994,00 6.893.020,00 5.933.651,00 18.353.249,26

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Servicio de Costas de Alicante está trabajando 
conjuntamente con la Concejalía de Medio Ambiente 
del Ayuntamiento de Elche en la adquisición de parcelas 
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para habilitarlos como aparcamiento y así poder liberar 
el dominio público marítimo terrestre de la presencia de 
automóviles, esta actuación se centra en las playas de 
los Arenales del Sol, playa del Altet, playa del Rebollo, 
playa de la Marina y la playa del Carabasí.

En concreto en la playa del Carabasí el Servicio de 
Costas ya está procediendo a la construcción de un 
aparcamiento en unos terrenos cedidos por el Ayunta-
miento de Elche que permitirá la recuperación de 
14.000 m2 de dominio público marítimo terrestre, que 
se utilizan en la actualidad como aparcamiento, para el 
disfrute de los bañistas sin riesgo de la circulación de 
los automóviles.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037656

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

La asistencia psicológica a las víctimas de la violen-
cia de género se presta a través de dos cauces:

— Unidades de valoración forense integral de asis-
tencia a víctimas, incardinadas en los diferentes Institu-
tos de Medicina Legal e integradas por un médico 
forense, un psicólogo y un trabajador social, cuya fun-
ción fundamental es el tratamiento integral de estas víc-
timas, teniendo especial interés la asistencia psicológi-
ca y, así, el Ministerio de Justicia elaboró una guía de 
valoración integral forense. En este momento está en 
estudio la posibilidad de incrementar el personal de 
estas unidades.

Las citadas unidades de valoración forense integral 
tienen encomendadas también funciones de evaluación 
de los agresores. De hecho la guía mencionada prevé 
esta posibilidad.

— Oficinas de asistencia a las víctimas, dependientes 
del Ministerio de Justicia y ubicadas en los distintos edi-
ficios judiciales, que cuentan, cada una de ellas, con un 
funcionario de la Administración de Justicia y un psicólo-
go para prestar la asistencia psicológica requerida por las 
víctimas. Para el año 2009 se ha previsto la ampliación de 
esta asistencia con un mayor número de días.

Tanto las unidades de valoración como las oficinas 
de asistencia dependen del Ministerio de Justicia sólo en 

aquellas Comunidades Autónomas que aún no tienen 
transferidas las competencias en materia de justicia.

En el ámbito penitenciario, en cuanto a las mejoras 
de los programas de tratamiento destinados a maltrata-
dores, el pasado año se organizaron unas jornadas pro-
fesionales de valoración de las intervenciones. Como 
resultado, se elaboró un nuevo protocolo de herramien-
tas de evaluación y una serie de propuestas relaciona-
das con el programa y sus contenidos. Actualmente se 
está trabajando en el diseño de un programa destinado a 
condenados a medidas alternativas que recoge las apor-
taciones antes señaladas.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Las inversiones del Organismo Autónomo Jefatura 
de Tráfico en la provincia de Salamanca en los años 
2004 a 2008 fueron las siguientes:

(Importe en euros)
2004 2005 2006 2007 2008

99.500,07 176.245,10 53.286,35 22.224,45 1.403.475,32

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037668 a 184/037670 y 184/037677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Las medidas de actuaciones en materia de seguridad 
vial en la provincia de Salamanca, son las siguientes:

• Refuerzo de vigilancia por la Agrupación de Trá-
fico de la Guardia Civil de las carreteras convenciona-
les de titularidad estatal y autonómica (tanto vías prin-
cipales como secundarias).

• En relación con las travesías (362 municipios), se 
hacen diversos informes y propuestas de mejora a 
requerimiento de los Alcaldes: mejoras en la señaliza-
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ción, iluminación, informes para control de velocidad 
en travesías e incremento de la vigilancia en puntos 
concretos. En la Comisión Provincial de Seguridad Vial 
se ha presentado una propuesta global por la jefatura 
Provincial de Tráfico para mejora de las travesías en la 
provincia de Salamanca.

• En relación con la velocidad en vías secundarias 
se realizan Campañas de vigilancia y control de veloci-
dad principalmente en fechas de desplazamientos masi-
vos y, con carácter ordinario, controles mediante la uti-
lización de los medios de vigilancia de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil.

• Para la vigilancia de velocidad en travesías 
(muchas de ellas en carreteras secundarias) existen 
Convenios con Ayuntamientos para la cesión de equi-
pos de control, con Salamanca capital, Santa Marta de 
Tormes y cualquier Ayuntamiento que lo solicite.

• Sobre el uso del cinturón de seguridad, se progra-
man Campañas especiales de vigilancia y control que 
se llevan a cabo por el Subsector de Tráfico y ayunta-
mientos interesados en colaborar, acompañadas de 
diversas actividades de divulgación.

• Con carácter habitual se realizan por parte de la 
Guardia Civil y Policías Locales, en el ámbito de su com-
petencia, controles de vehículos sobre el uso de cinturón.

• Por lo que se refiere a actuaciones encaminadas a 
reducir la accidentalidad en la provincia de Salamanca, 
entre otras esta Jefatura viene realizando las siguientes:

— Colaboración con las instituciones implicadas 
en la prevención de accidentes a través de la Comisión 
Provincial de Seguridad Vial presidida por el Subdele-
gado del Gobierno.

— Diversas Campañas divulgativas encaminadas a 
la prevención.

— Campañas de vigilancia y control sobre factores 
más sensibles en los accidentes.

— Estudio y corrección de puntos negros y de las 
circunstancias y factores que acompañan a los acciden-
tes que han tenido lugar en sus emplazamientos con 
propuestas a los Servicios de Investigación de Acciden-
tes de la Dirección General de Tráfico y en su caso a los 
Organismos titulares de la vía.

— Estudio e investigación de todos los accidentes 
mortales que se producen en la provincia.

— Diversas intervenciones en medios de comuni-
cación para difusión de consejos, campañas y medidas 
en pro de la Seguridad Vial. Todo ello especialmente en 
fechas en que se producen desplazamientos masivos.

La puesta en marcha de todas estas medidas está 
dando resultados positivos en cuanto al descenso de la 
siniestralidad en la provincia de Salamanca.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037673

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En 2007 y en la provincia de Salamanca, la Agrupa-
ción de Tráfico de la Guardia Civil realizó 9 campañas 
de vigilancia o control de Tráfico en las que se controla-
ron 100.180 vehículos y se formularon 1.704 denuncias.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037674

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Desde la fecha de implantación del permiso por puntos 
(1 de julio de 2006) hasta octubre de 2008, se han registra-
do 132 pérdidas de vigencia por detraimiento de todos los 
puntos del permiso en la provincia de Salamanca.

Por otra parte, se indica que en la actualidad existen 
4 centros autorizados para impartir cursos para la recu-
peración de puntos en dicha provincia, situados en 
Salamanca capital, Ciudad Rodrigo, Béjar y Vitigudi-
no, respectivamente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037675

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El número denuncias y sanciones por exceso de 
velocidad en la provincia de Salamanca en el periodo 
solicitado fueron las siguientes:

Año de 
denuncia

N° de 
denuncias

N°de 
sanciones*

Cantidad 
recaudada

2007 11.188 7.177 1.026.472
2008** 15.706 6.024 845.770

* Según el año en que la sanción fue firme.
** Los datos del año 2008 son a fecha 18 de noviembre de 
2008.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
está prevista la licitación de tres de los cuatro tramos 
que componen la autovía de la Alcarria.

La redacción del Estudio Informativo, la tramita-
ción ambiental y la aprobación definitiva ha sido reali-
zada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Man-
cha. Los proyectos de los cuatro tramos que 
supervisará la Dirección General de Carreteras, están 
siendo redactados por la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 44/2003, de 21 de noviembre, de ordenación 
de las profesiones sanitarias, reconoce el ejercicio para 
el que habilita el título de Diplomado en Nutrición 
Humana y Dietética como una profesión sanitaria, 
regulada y titulada, cuya función consiste en desarro-
llar actividades orientadas a la alimentación de la per-
sona o grupos de personas, adecuadas a las necesidades 
fisiológicas y, en su caso, patológicas de las mismas, de 
acuerdo a los principios de prevención y salud pública.

Asimismo, los profesionales que ostentan el título 
de Técnico Superior en Dietética son reconocidos por 
la mencionada Ley como profesionales del área sanita-
ria de formación profesional. El ejercicio de la activi-
dad profesional de estos técnicos se realiza de acuerdo 
a las normas reguladoras de la formación profesional, a 
la de su nivel formativo y a la de su titulación (Real 
Decreto 536/1995, de 7 de abril, de enseñanzas míni-
mas y Real Decreto 548/1995, de 7 de abril, sobre el 
currículo formativo), en el marco del respeto a la com-
petencia profesional, responsabilidad y autonomía pro-
pias de las profesiones sanitarias reguladas y tituladas.

Corresponde a las Administraciones sanitarias de las 
diferentes Comunidades Autónomas, de acuerdo a sus 
competencias para gestionar y organizar los servicios 
sanitarios, establecer los modelos para la integración e 

incorporación de los técnicos en los centros y estableci-
mientos dependientes o adscritos a las mismas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037797

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes, de acuerdo con 
las competencias que le atribuye el ordenamiento jurí-
dico y en lo relativo a la financiación de la construcción 
de infraestructuras deportivas, realiza anualmente 
diversas convocatorias de subvenciones que son de 
concurrencia competitiva para las Comunidades Autó-
nomas y Ayuntamientos que presenten proyectos.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037813

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Según los datos de la Encuesta de Población Activa 
(EPA) correspondientes al tercer trimestre de 2008, el 
número de mujeres desempleadas en la provincia de 
Castellón, en octubre, era de 16.700.

Los datos de los diez años anteriores se le han faci-
litado ya a Su Señoría en peticiones escritas anteriores.

La fuente que permite conocer la información sobre 
el número de trabajadores ocupados es la Encuesta de 
Población Activa, que elabora y publica trimestralmen-
te el Instituto Nacional de Estadística, dependiente del 
Ministerio de Economía y Hacienda.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se señala que los datos sobre la EPA 
se encuentran disponibles en la web del Instituto Nacio-
nal de Estadística, cuya dirección es: www.ine.es.

Una vez se haya accedido a la página principal del 
INE, la vía para llegar a la EPA es la siguiente:

Abrir INEbase, seleccionar Sociedad y, dentro de 
ella, Mercado Laboral y, por último, seleccionar EPA.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037814

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el mes de octubre del año 2008 había en la pro-
vincia de Castellón 8.637 extranjeros inscritos como 
parados en las Oficinas de Empleo. Los datos de años 
anteriores ya se le han facilitado a Su Señoría en repeti-
das ocasiones.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037838 a 184/037841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

A fecha 7 de noviembre de 2008, la población reclu-
sa, en los centros por los que se interesa Su Señoría, era 
la siguiente:

• Centro Penitenciario Alicante II: 1.284
• Centro Penitenciario Castellón: 713
• Centro Penitenciario Valencia: 2.330
• Centro Penitenciario Alicante I: 1.077

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037843

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el mes de octubre de 2008 se encontraban inscri-
tas como desempleadas en las Oficinas de Empleo 
1.482.161 mujeres.

Los datos de los diez años anteriores se le han faci-
litado ya a Su Señoría en peticiones escritas anteriores.

En sintonía con el formato de la utilización de las 
nuevas tecnologías se señala que estos datos se encuen-
tran disponibles en la web del Servicio Público de 
Empleo Estatal, en la dirección: http://www.inem.es, 
donde debe seleccionarse «Publicaciones/Estadísticas».

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037860

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

El importe de la ejecución en cada una de las actua-
ciones en las que la entidad Fundación Agencia Nacio-
nal de Evaluación de la Calidad y Acreditación 
(ANECA) ha previsto realizar inversiones durante 2008 
hasta la fecha 30 de septiembre, en términos de obliga-
ciones reconocidas y desglosadas según la distinción 
realizada en los Presupuestos Generales del Estado 
aprobados para 2008, Anexos de Inversiones y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, en la 
provincia de Madrid es el siguiente:

INVERSIONES MESES DE ENERO A SEPTIEMBRE 2008

CONCEPTO
IMPORTE (€) DESVIACIÓN

PRESUPUESTO REAL € (ptto-real) % (real/ptto)
APLICACIONES INFORMÁTICAS 2008 30.200 0 30.200 0,00
Aplicaciones informáticas 30.200 0
PUESTOS DE TRABAJO PERSONAL 2008 110.000 214.075 -104.075 194,61
Instalaciones técnicas 42.092
Mobiliario 23.210
Equipos proceso información 148.773

140.200 214.075 -73.875 152,69

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Las Fundaciones del Sector Público, como es el caso 
de la Fundación Biodiversidad, no emplean el sistema 
de contabilidad presupuestaria (pública), ya que deben 
someterse a la contabilidad privada, según establece la 
Ley de Fundaciones.

No obstante, se informa que la Fundación Biodiver-
sidad, fundación pública de ámbito estatal, realizó 
durante el ejercicio de 2008 -hasta el 30 de septiembre- 
las siguientes inversiones en el ámbito territorial de la 
Comunidad de Madrid:

Actuaciones programa «empleaverde 2008»  1.960.553 €
Estudios y proyectos 1.155.765 €
Actividades de formación y sensibilización 329.993 €
Actividades con proyección internacional 190.367 €
Actividades de comunicación 79.695 €
TOTAL  3.716.373 €

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037875

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

A fecha 30 de septiembre de 2008, los libramientos 
efectuados a la Fundación Observatorio de Prospectiva 
Tecnológica Industrial (OPTI) ascendían a 520.440 
euros, lo que supone el 66% del crédito presupuestario 
asignado a este concepto.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas a la fecha solicitada 
por Su Señoría, 30 de septiembre de 2008, para cada 
uno de los proyectos presupuestarios interesados en la 
Comunidad de Madrid, fueron las siguientes:

N° de proyecto /Centro

Obligaciones 
reconocidas

(en miles 
de euros)

0046 Centro de Inserción Social Madrid I 5.697
0112 Centro Penitenciario Madrid VII 20.078
0129 Centro de Inserción Social Madrid-II 1
0157 Unidad de Madres de Madrid 106
0161 Resto inmovilizado material SIEP 70
0162 Resto inmovilizado inmaterial SIEP 49

Por otra parte, se indica que Su Señoría hace refe-
rencia al Centro de Inserción Social Madrid-III, cuando 
en realidad este proyecto se corresponde con la Unidad 
de Madres de Madrid.

Toda vez que se ha comprobado que las cantidades 
reflejadas en la pregunta se ajustan a los datos que 
corresponden a la Unidad de Madres de Madrid, se 
entiende que es un error de la propia pregunta parla-
mentaria, nominándose correctamente el proyecto en el 
cuadro detalle anterior.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Miguel Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

Con respecto a las inversiones previstas en la pro-
vincia de Madrid en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008 por la Entidad Centros Logísticos 
Aeroportuarios S.A. (CLASA), se señala que la ejecu-
ción realizada hasta el 30 de septiembre ascendió a 514 
miles de euros.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037978

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Las condiciones de producción marcadas en el bie-
nio 2005-2006 por unas circunstancias climatológicas 
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adversas y la evolución desfavorable de los costes de 
producción y de la demanda en estos últimos años han 
supuesto un descenso de rentabilidad de las explotacio-
nes de ovino.

En este contexto coyuntural tan adverso, los datos 
estadísticos disponibles registraban un censo total de 
ovino, a diciembre de 2007, de 22.194.257 cabezas, lo 
que significa una reducción del 1,15% respecto a las 
22.451.627 cabezas de diciembre de 2006 (-257.370 
cabezas en variación interanual) que cabe calificar de 
moderada.

Este sector que en el año 2007 supuso el 11,5% de 
la producción final ganadera (4,1% de la producción 
final agraria), concentra el 80% de su cabaña en 5 
Comunidades Autónomas.: Extremadura, Castilla y 
León, Castilla-La Mancha, Aragón y Andalucía, donde 
la evolución ha sido desigual en el periodo analizado. 
Así, el censo experimenta ascensos en Castilla y León o 
Andalucía mientras que disminuye en Extremadura y 
Aragón. A nivel comunitario, España mantiene el 2o 
lugar después de la ampliación de la UE-27 detrás del 
Reino Unido.

Analizando a la par la evolución del número de 
explotaciones en el periodo reseñado, los datos mues-
tran que los productores de ovino y caprino han hecho 
una apuesta decidida de futuro, aumentando el tamaño 
medio de sus explotaciones para alcanzar un mejor 
nivel de rentabilidad por la vía de la reducción de cos-
tes y las economías de escala:

El número de explotaciones de ovino registradas en 
el Registro General de Explotaciones Ganaderas 
(REGA) ha caído en un 5,9% si comparamos los datos 
de enero de 2008, con 120.022 explotaciones registra-
das, frente a las 127.485, de enero de 2007 (con reduc-
ción de 7.463 explotaciones menos). La reducción más 
significativa se ha producido en las explotaciones de 
cebo o cebaderos y otras explotaciones para la produc-
ción de carne. Esta cifra tiene una lectura favorable 
necesariamente: si comparamos el tamaño medio de las 
que permanecen, éstas han pasado de mantener unos 
176 ovinos de media por explotación, a finales de 2006, 
a contar con 185 a finales de 2007, con la consecuencia 
positiva de que con el franco incremento de tamaño de 
las explotaciones que permanecen se alcanzan mejor 
sus objetivos de viabilidad económica y mejora de la 
competitividad.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037979

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El censo de la cabaña nacional de bovino en enero 
de 2008, según los datos registrados en la base de datos 
de identificación y registro de bovino, ascendía a un 
total de 6.205.542 bovinos, lo que supone una caída de 
un 0,1 % si lo comparamos con el mismo dato en enero 
del año anterior, unas 6.500 cabezas menos, suavizán-
dose el descenso registrado en periodos anteriores.

En ese mismo periodo, el número de explotaciones 
registradas descendió un 8,2% respecto al año anterior, 
ascendiendo a un total de 189.489 explotaciones, 
17.000 menos que el año anterior. La caída más impor-
tante corresponde al número de cebaderos con una dife-
rencia de un 30% respecto al año anterior, ascendiendo 
a un total de 25.000 cebaderos registrados, debido fun-
damentalmente al desacoplamiento de la prima especial 
al bovino macho y, por lo tanto, la desaparición del 
límite de 90 animales por explotación para poder perci-
bir dicha prima.

La evolución experimentada, en los censos de vacu-
no en los tres últimos años, refleja el proceso de rees-
tructuración que está experimentando este sector desde 
la aplicación de la reforma del sistema de ayudas PAC 
(Política Asociación Común) y propuesto en su última 
reforma en 2003. En este sentido, se está produciendo 
en los últimos años una concentración en el número de 
explotaciones que están aumentando de tamaño en bús-
queda de economías de escala, adaptándose así mejor a 
las condiciones que fijan los mercados.

Este hecho es el reflejo de un sector como el vacuno 
que, en su evolución de los últimos años, ha sabido 
adaptarse a los nuevos retos que suponen la apertura 
creciente de los mercados agrarios y la competencia del 
exterior y, que debido a las mejoras tecnológicas y 
estructurales, le han permitido convertirse en un sector 
especializado y competitivo.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037981

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

La evolución de la cabaña de ovino en los nueve pri-
meros meses de 2008 estuvo marcada, en primer lugar, 
por la mitigación de algunos factores adversos que habían 
penalizado la producción.en 2007 (circunstancias clima-
tológicas desfavorables en 2005-2006, fuerte penaliza-
ción de los costes de producción por incrementos de los 
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precios de los inputs y una retracción apreciable de la 
demanda) que en su conjunto habían supuesto un des-
censo de rentabilidad de las explotaciones de ovino.

En 2008 los datos disponibles muestran una evolu-
ción del mercado del ovino más favorable, en especial 
en ovino de carne que mantuvo a lo largo del año una 
evolución de precios superior a las dos campañas pre-
cedentes. En conjunto, representa una mejora media de 
las cotizaciones entre el 1,8 al 6,1% según categoría, lo 
que unido a la mitigación de costes reseñada permitió 
un alivio de las cargas financieras de las explotaciones.

En cuanto a censos, actualmente no es posible eva-
luar, por ausencia de datos concluyentes, la repercusión 
que el cambio de tono del mercado en 2008 supuso para 
la cabaña nacional de ovino.

Sin embargo, a falta de datos oficiales de evolución 
de censos en 2008, las cifras de evolución de las pro-
ducciones apuntan a dos factores ligados a la produc-
ción de corderos: uno el cambio del ritmo tradicional 
de nacimientos (alteración de la estacionalidad de las 
parideras por adaptación a los factores coyunturales 
adversos en el último semestre de 2007) y el segundo 
un aumento acusado de la oferta en el inicio de la cam-
paña de Navidad (diciembre de 2008) y primer trimes-
tre de 2009.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037982

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El último dato oficial disponible en relación con los 
censos de la cabaña nacional de bovino de 2008 corres-
ponde a las encuestas ganaderas elaboradas por la Sub-
dirección General de Estadísticas del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino. En concre-
to, el censo de vacuno de 2008, comparado con el censo 
de 2007, habría caído el 0,3%.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037983

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El censo total de animales porcinos a diciembre de 
2007 se situaba en 26.061.232 animales.

Según los datos provisionales de las encuestas de 
censo de porcino de agosto de 2008, el total de cabezas 
de porcino ha descendido a 25.573.461 animales.

Esto supone una disminución en los primeros meses 
del año de 487.771 cabezas de porcino, es decir, una 
reducción del censo total del 1,9%.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037984

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Los sectores ganaderos han tenido que afrontar 
importantes dificultades, como consecuencia, funda-
mentalmente, del incremento de los precios de las 
materias primas para alimentación animal en el ámbito 
internacional.

Sin embargo, es preciso distinguir que, mientras en 
determinados sectores las dificultades radicaban en un 
reajuste de los costes y en la dificultad en repercutirlos 
al resto de eslabones de la cadena alimentaria, otros 
sectores sufren problemas estructurales que requieren 
medidas específicas de apoyo.

Por una parte, las dificultades económicas en los sec-
tores avícola y porcino radicaban fundamentalmente en 
las cuestiones más relacionadas con el mercado, basadas 
en el coste de producción y los precios percibidos. Si 
bien la especial idiosincrasia de los sectores agroalimen-
tarios impide repercutir directamente los costes, por su 
efecto sobre los precios de los alimentos, los ajustes de 
producción emprendidos por el sector, más difíciles de 
acometer en producciones de ciclo más largo como el 
porcino, permiten a medio plazo una estabilización de la 
situación de mercado. Las medidas de apoyo en estos 
casos deben centrarse en favorecer la liquidez para evitar 
la desaparición de los operadores más sensibles.

En estos sectores puede afirmarse que el continuo 
descenso de los precios de los cereales y otras materias 
primas para la elaboración de los piensos, unido al 
reajuste natural de la oferta logrará que, en breve, la 
situación vuelva al equilibrio.

Son otros sectores como el ovino, el caprino, el 
vacuno de carne o el cunícola, que presentan dificulta-
des específicas de carácter estructural, los que deman-
dan más atención y medidas de apoyo adicionales que 
corrijan los problemas estructurales, de manera que 
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estos sectores puedan mejorar su competitividad y man-
tener la actividad dentro del modelo de producción sos-
tenible que representa la agricultura europea.

Son muchas las medidas que se han puesto en mar-
cha entre las que destacan las dirigidas a potenciar el 
modelo de producción tradicional de España, en parti-
cular aquellos modelos extensivos, más respetuosos con 
el medio ambiente y que ofrecen productos de calidad, 
de acuerdo con las nuevas demandas del consumidor.

También se han ofrecido apoyos a través de subven-
ciones a las inversiones en las explotaciones y dotacio-
nes de servicios para los ganaderos. Este paquete de 
medidas ha supuesto la territorialización a las Comuni-
dades Autónomas de un total de 128 millones de euros, 
para que éstas realicen la gestión de las solicitudes de 
ayuda de los productores.

Por otro lado, atendiendo las especiales dificultades 
del sector ovino y caprino, derivadas en particular de la 
retracción de la demanda y de la situación sanitaria 
(lengua azul) que afecta a estas producciones, se puso 
en marcha el Plan de Acción integral del ovino y capri-
no al que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino (MARM) destinará más de 350 millo-
nes de euros en cinco años (2008-2012) y que es una 
acción coordinada y compatible con los esfuerzos para-
lelos que desarrollen las Comunidades Autónomas.

Dicho plan contempla medidas de diferente natura-
leza que van desde la asignación de derechos a prima 
hasta acciones a favor del desarrollo de estrategias de 
fomento del consumo a través de campañas de promo-
ción, o la posibilidad de puesta en marcha de de una 
marca de calidad de carne de ovino.

En el sector ovino, el fomento del asociacionismo se 
ha visto reforzado con la publicación del Real Decreto 
104/2008, de 1 de febrero, por el que se establecen las 
bases reguladoras para la concesión de las subvencio-
nes a las agrupaciones de productores en los sectores 
ovino y caprino. Busca activar el asociacionismo gana-
dero mediante el apoyo a las agrupaciones en la promo-
ción y uso adecuado de los recursos naturales mediante 
sistemas de pastoreo tradicional (factor de respeto 
medioambiental), la concentración empresarial y la 
aplicación de criterios modernos de organización y ges-
tión y de mejora de la comercialización y reducción de 
costes, promoviendo con todo ello la producción orien-
tada al mercado y la promoción de la producción de 
calidad al amparo de marcas de calidad.

En cuanto al sector cunícola, que ya contaba con 
una firme estructura interprofesional, el MARM ha 
coordinado las negociaciones que culminó con la publi-
cación de una Orden por la que se extiende el acuerdo 
de la organización interprofesional para impulsar el 
sector cunícola,, al conjunto del sector, y se fija la apor-
tación económica obligatoria para la promoción del 
consumo de la carne de conejo y la investigación, el 
desarrollo y la innovación tecnológica, sobre el proceso 
de registro de medicamentos para uso específico de la 
especie cunícola durante el periodo 2008-2011.

El MARM continuará no sólo con el seguimiento 
puntual y pormenorizado de la situación de los merca-
dos ganaderos y de las materias primas, sino con la eje-
cución de aquellos planes y actuaciones orientados a 
resolver las dificultades específicas de carácter estruc-
tural de algunos subsectores ganaderos, y con aquellas 
políticas que faciliten su competitividad dentro y fuera 
de nuestras fronteras y garanticen la viabilidad.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037990

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución, a 30 de octubre de 2008, de 
la partida asignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, de la Actuación de Recupera-
ción Ambiental de la Rambla de San Jerónimo en Cara-
vaca de la Cruz, fue de 22,71%.

La actuación se encuentra en fase de ejecución.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037995

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed tiene encomendada la 
actuación «Ampliación desaladora aguas salobres-
EDAS-El Mojón y Colectores», cuyo grado de ejecu-
ción y situación administrativa es la siguiente:

Denominación
Invertido 
en 2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa 
al 30/10/2008

Ampliación 
desaladora aguas 
salobres-EDAS-
El Mojón y 
Colectores

550.260,49 €

–  Concurso de 
proyecto y obra 
adjudicado.

–  Inicio de las obras 
en cuanto se 
apruebe el 
proyecto.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/037996

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed tiene encomendada la 
actuación «Reutilización de residuales en el Mar 
Menor», cuyo grado de ejecución y situación adminis-
trativa es la siguiente:

Denominación
Invertido 
en 2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa 
al 30/10/2008

Reutilización de 
residuales en el 
Mar Menor

62.006,26 €

Proyecto informativo 
redactado y 
pendiente de 
tramitación.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/037998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed tiene encomendada la 
actuación «Modernización infraestructuras. Acequia 
Mayor de Molina», cuyo grado de ejecución y situa-
ción administrativa es la siguiente:

Denominación
Invertido 
en 2008 a 

30/10/2008

Situación 
administrativa 
al 30/10/2008

Modernización 
infraestructuras. 
Acequia Mayor 
de Molina

142.033,50 € Obras en ejecución

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038000

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal Acuamed tiene encomendada la 
actuación «Modernización hidráulica zona regable de 
Librilla», cuyo grado de ejecución y situación adminis-
trativa, a 30 de octubre de 2008 era la siguiente:

Denominación Presupuesto 2008
Invertido en 2008 a 

30/10/2008
 Situación administrativa al 

30/10/2008

Modernización hidráulica 
zona regable de Librilla

9.667.000 € 55.150,19 €

–  Proyecto redactado y con 
información pública finalizada.

–  La aprobación del proyecto está 
pendiente de la decisión de la 
Administración autonómica sobre 
el plan general de ordenación de 
Librilla.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038004

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada por Su Señoría, 30 de octubre 
de 2008, el grado de ejecución de la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para ese año 
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correspondiente a SEIASA del Sur y Este, S.A. para el 
proyecto «CR Zona II de las vegas Alta y Media Segu-
ra. Blanca» era del 106,98%; es decir, se había certifi-
cado un total de 13.616.359,11 euros.

La situación administrativa, a fecha de la pregunta 
de Su Señoría, se hallaba en ejecución.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038005

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada por Su Señoría, 30 de octubre 
de 2008, el grado de ejecución de la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para ese año, 
correspondiente a SEIASA del Sur y Este, S.A. para el 
proyecto «CR Lorca Fase II (Cazalla-Tamarchete-Mar-
chena)», era de un 100%, siendo su situación adminis-
trativa la de «obra finalizada».

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A 30 de octubre de 2008, el grado de ejecución de la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para ese año correspondiente a SEIASA del Sur 
y Este, SA. para el proyecto «Cota 120 CR Campo de 
Cartagena. Fase II» era del 100%, siendo su situación 
administrativa la de obra finalizada.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038008

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A 30 de octubre de 2008, la partida consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a SEIASA del Sur y Este, S.A. para el 
proyecto «CR Campotejar, Molina de Segura» estaba 
ejecutada en un 100%, siendo su situación administrati-
va la de obra finalizada.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A 30 de octubre de 2008 el grado de ejecución de la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 correspondiente a SEIASA del 
Sur y Este, S.A. para el proyecto «CR Arco Sur-Mar 
Menor» era del 97,85%, es decir, se había certificado 
un total de 7.259.307,39 euros.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez-Pujalte López, Vicente (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada por Su Señoría, 30 de octubre 
de 2008, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para ese año correspondiente a 
SEIASA del Sur y Este, S.A. para el proyecto «CR 
Campotejar, Molina de Segura. Fase II» está ejecutada 
en un 100%, siendo su situación administrativa la de 
obra finalizada.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038023

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Los objetivos generales de la Dirección General de 
Tráfico para el año 2009, son los siguientes:

• Consolidar el inmenso esfuerzo realizado en los 
últimos años por toda la sociedad española y sacar el 
máximo rendimiento a las muchas medidas puestas en 
marcha.

• Profundizar en la aplicación de la cultura de la 
seguridad vial en el ámbito urbano, en los desplaza-
mientos en nuestras ciudades, con una atención espe-
cial a sus singularidades y riesgos.

• La paulatina incorporación de los criterios medio-
ambientales y de eficiencia energética en la gestión de 
los desplazamientos al igual que en los países de nues-
tro entorno europeo.

A nivel de actuaciones concretas se señala que el 
Consejo de Ministros en su reunión del pasado 28 de 
noviembre de 2008 aprobó el Proyecto de Ley de Refor-
ma del Procedimiento sancionador en materia de tráfi-
co, que inició su trámite parlamentario.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038030

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Actualmente no se contempla un aumento de la 
plantilla en las oficinas a las que se refiere Su Señoría.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038031

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A continuación se relacionan los trabajos y estudios 
realizados durante el año 2008 en las costas de la pro-
vincia de Cádiz por la Dirección General de Sostenibi-
lidad de la Costa y del Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino:

PROYECTO T.M.
A.T. Redacción proyecto rehabilitación del 
Molino de Mareas del Río 

Cádiz

A.T. Elaboración del proyecto de 
Chiclana

A.T. Estudio soluciones al cierre de la 
desembocadura del río Guadiaro

San Roque

A.T. Desarrollo de actuaciones de 
asesoramiento

Varios

A.T. Redacción proyecto sendero para río San 
Pedro y Corrales de

Varios

A.T. Materia de seguridad y salud durante la 
ejecución de las obras de demarcación de 
costas de

Varios

A.T. Elaboración e implementación del plan 
de trabajo y seguimiento de objetivos para la 
demarcación

Varios

A.T. Toma de datos entorno marismas 
salineras entre Cádiz y San Fernando

Varios

A.T. Elaboración de alternativas y redacción 
del pryecto de tratamieto de la explanada 
existente entre playa de Sta.María Mar y 

Cádiz

A.T Para la elaboración del plan de 
investigación

Varios

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038032

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los trabajos y estudios que tiene previsto realizar la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del 
Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino son los siguientes:

PROYECTO T.M
A.T. REDACCIÓN PROYECTO RESTAURACIÓN 
MARISMAS DE LA ALGAIDA.

Sanlúcar de Bda.

A.T. ESTUDIOS PREVIOS AL PROYECTO DE 
CONTINUIDAD ENTRE LAS PLAYAS DEL CHO-
RRILLO Y PICO BARRO.

Rota
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PROYECTO T.M
A.T. REDACCIÓN PROYECTO: SENDERO MARÍ-
TIMO ENTRE LA CACHUCHA Y PUENTE MEL-
CHOR.

Puerto Real

A.T. AYUDA A LA ELABORACIÓN DE ADDEN-
DAS, ANEJOS DE PROYECTOS Y REDACCIÓN 
DE PLIEGOS DE BASES PARA EL SERVICIO DE 
PROYECTOS Y OBRAS DE LA DEMARCACIÓN 
2ª FASE

Varios

A.T. DISEÑO Y ASESORAMIENTO EN LAS 
TAREAS DE RESTAURACIÓN EXPERIMENTAL 
MARISMAS RÍO SAN PEDRO

Varios

A.T. PARA LA EVALUACIÓN DE ACTUACIONES 
Y REDACCIÓN DE PROYECTOS BÁSICOS DEL 
PLAN BAHÍA

Varios

AT GESTIÓN INTEGRADA DEL DPMT DE LA 
PROVINCIA DE CÁDIZ

Varios

AT EN MATERIA APOYO EN LA GESTIÓN, TRA-
MITACIÓN Y COMUNICACIÓN AMBIENTAL DE 
PROYECTOS DE LA DEMARCACIÓN DE COS-
TAS A-A 2007-2008 PARA PROYECTOS PROPIOS.

Varios

A.T. APOYO DIRECCIÓN OBRA PROYECTO 
RECUPERACIÓN CASTILLO SANCTI-PETRI- 
TTMM SAN FERNANDO Y CHICLANA.

Varios

A.T. APOYO AL SERVICIO DE PROYECTOS Y 
OBRAS DE LA DEMARCACIÓN DE COSTAS DE 
A-A.- CÁDIZ

Varios

A.T. RECUPERACIÓN DE LA ZONA DE TRÁN-
SITO Y EJECUCIÓN DEL PASEO MARÍTIMO EN 
LA PLAYA DE SANTA CATALINA.

Puerto Sta. María

A.T. PASEO LITORAL ENTRE EL PASEO MARÍ-
TIMO DE SANLÚCAR, FASE 2B Y BONANZA.

Sanlúcar de Bda.

A.T. PLIEGO DE BASES REDACCIÓN PROYEC-
TO SENDERO Y TRATAMIENTO BORDE LITO-
RAL ENTRE ARROYO REYERTA Y PUERTO 
PESQUERO DEPORTIVO DE CHIPIONA

Chipiona

A.T. REDACCIÓN ADDENDA RECUPERACIÓN 
AMBIENTAL DEL MOLINO DE ZAPORITO Y SU 
ENTORNO

San Fernando

A.T. REALIZACIÓN DEL SEGUIMIENTO 
AMBIENTAL DE LA EXPLOTACIÓN DE UNA 
ZONA DEL PLACER DE MECA PARA LA REGE-
NERACIÓN DE LA PLAYA DEL PALMAR.-T.M. 
DE VEJER DE LA FRONTERA-CÁDIZ.

Vejer

A.T. EN MATERIA DE SEGURIDAD Y SALUD 
DURANTE LA EJECUCIÓN DE LAS OBRAS DE 
LA DEMARCACIÓN DE COSTAS, AÑOS 2009-
2010

Varios

A.T. ESTUDIO COMPARATIVO DE LA ESTABI-
LIZACIÓN DE DUNAS EN EL LITORAL GADI-
TANO MEDIANTE TÉCNICAS BLANDAS.

Varios

A.T. REDACCIÓN PROYECTO Y ESTUDIO GEO-
TÉCNICO DEL PASEO MARÍTIMO ENTRE EL 
PASEO MARÍTIMO DEL ROMPIDILLO (GALEO-
NES) Y LÍMITE CON LA BASE NAVAL.

Rota

PROYECTO T.M
A.T. RECUPERACIÓN DEL DOMINIO PÚBLICO 
EN EL ACANTILADO DE LAS REDES.

Puerto Sta. María

A.T. REALIZACIÓN DEL ESTUDIO DE IMPAC-
TO AMBIENTAL DE LA EXPLOTACIÓN DEL 
PLACER DE MECA PARA ACTUACIONES DE 
REALIMENTACIÓN Y REGENERACIÓN DE 
DIVERSAS PLAYAS DE LA PROVINCIA DE 
CÁDIZ. (CÁDIZ)

Barbate

A.T. REALIZACIÓN DE UN ESTUDIO DE CALI-
DAD DE SEDIMENTOS EN LA PLAYA DEL RIN-
CONCILLO.

Varios

DISEÑO DE ACTUACIONES PARA EL MANEJO, 
EL USO PÚBLICO Y LA PUESTA EN VALOR DE 
LAS SALINAS DE LA ESPERANZA GRANDE, 
CHICA Y LA FINCA DE SAN JOSÉ DEL PINAR

Puerto Real

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038034, 184/038046 y 184/038048

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El centro penitenciario de Algeciras, al igual que los 
restantes centros penitenciarios dependientes de la 
Administración General del Estado, soportan un por-
centaje elevado de población. Sin embargo, no existe 
situación de saturación, si por saturación se entiende la 
imposibilidad del Centro para la admisión de nuevos 
ingresos.

La Administración Penitenciaria está desarrollando 
la ampliación del Plan de Amortización y Creación de 
Centros aprobada por acuerdo de Consejo de Ministros 
de diciembre de 2005. En lo que va de legislatura se 
han inaugurado ya tres centros penitenciarios (Madrid 
VII, Castellón II y Sevilla II) y se ha ampliado el Cen-
tro Penitenciario de Lanzarote, lo que ha supuesto poner 
a disposición del sistema penitenciario 3.892 celdas. 
Además, se han inaugurado tres Centros de Inserción 
Social (Huelva, Sevilla y Mallorca —CIS y una Unidad 
de Madres—) que aportan al sistema penitenciario de 
medio abierto 536 celdas. Todas esas celdas están con-
cebidas para alojar a dos personas. Asimismo, y de 
acuerdo con dicho Plan de Infraestructuras, se habrán 
creado, hasta el 2012,18.200 celdas.

Por otro lado, a lo largo de 2009 se han incorporado 
funcionarios en prácticas de la Oferta de Empleo Públi-
co 2008, lo que refuerza la plantilla del centro de Alge-
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ciras. El número de funcionarios es el adecuado para un 
normal funcionamiento del mismo.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, se encontraba 
en redacción el Estudio Informativo «Variante para la 
supresión de la travesía de la Barriada de Campamento 
en el T.M. de San Roque y la Línea de la Concepción».

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, se estaba desa-
rrollando el Estudio Informativo, denominado «Varian-
te para la supresión de la travesía de la Barriada de 
Campamento en el T.M. de San Roque y la Línea de la 
Concepción».

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La población reclusa en el centro penitenciario de 
Algeciras, a fecha 3 de octubre de 2008, era de 1.866 
internos, de éstos, 144 estaban clasificados en tercer 
grado.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Solana Barras, María José, Gallego Barrero, 
Mariano y Ramírez del Molino Moran, Ale-
jandro (GP).

Respuesta:

Los convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Interior y las Corporaciones loca-
les de la provincia de Badajoz al 30 de septiembre de 
2008 son los siguientes:

• Convenios de colaboración en materia de seguri-
dad ciudadana con Ayuntamientos suscritos hasta el 1 
de octubre de 2008.

Demarcación deL CNP Demarcación de la Guardia Civil
Badajoz 02-04-2001
Mérida 23-10-2002 Zafra 30/03/2000

Llerena 10/10/2000
Azuaga 27/11/2000
Montijo  27/12/2000
Olivenza 09/02/2006

• Convenios de colaboración para la construcción 
de infraestructuras para las Fuerzas y Cuerpos del 
Seguridad del Estado.

La Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de 
la Seguridad del Estado ha intervenido en los siguientes 
acuerdos de colaboración suscritos con Ayuntamientos 
de la provincia de Badajoz:

Localidad Fecha Descripción

Siruela 11-01-2002

Acuerdo sobre las 
aportaciones del 
Ayuntamiento de Siruela 
(Badajoz) para la ejecución 
de las obras de construcción 
de una nueva Casa Cuartel de 
la Guardia Civil en la citada 
localidad.

Orellana la 
Vieja

30-10-2003

Protocolo de Intenciones entre 
el Ministerio del Interior y el 
Ayuntamiento de Orellana la 
Vieja (Badajoz) para la 
ejecución de las obras de 
construcción de una nueva 
Casa Cuartel de la Guardia 
Civil en la citada localidad. 
Terreno cedido por el 
Ayuntamiento.
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Localidad Fecha Descripción

Almendralejo 05-06-2006

Convenio de Colaboración 
entre el Ministerio del 
Interior-Secretaría de 
Estado de Seguridad y 
Gerencia de 
Infraestructuras y 
Equipamiento de la 
Seguridad del Estado y el 
Ayuntamiento de 
Almendralejo (Badajoz), 
sobre construcción de un 
nuevo edificio para la 
ubicación de la Comisaría 
del Cuerpo Nacional de 
Policía en dicho municipio.

• Convenios en materia de oferta de plazas para 
cumplimiento de la pena de trabajo en beneficio de la 
Comunidad.

— Convenio con la Federación Española de Ban-
cos de Alimentos FESBAL: Plazas ofertadas: 5, o Con-
venio con Cruz Roja Española-Plazas ofertadas: 5.

— Convenio con Caritas Española Plazas oferta-
das: 6.

— Convenio con la Asociación de Entidades de 
Centros de Día de Dependencias (ASECEDI)-Plazas 
ofertadas: 2.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038173

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano, Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Los Convenios de colaboración suscritos por la 
Secretaria de Educación, Política Social y Deporte son 
los siguientes:

PROGRAMA DE ACCESIBILIDAD

Hasta la fecha indicada, se ha formalizado un con-
venio de colaboración con el Ayuntamiento de Castuera 
con la finalidad de apoyar la puesta en funcionamiento 
de un taxi accesible.

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA DOMICILIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO) junto con la Federación de Municipios y 

Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 
un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria diri-
gido a las personas mayores y personas discapacitadas, al 
que se han ido adhiriendo las corporaciones locales inte-
resadas en implantar el servicio en su ámbito territorial.

En la provincia de Badajoz, el número de usuarios 
en 2008 fue de 5.473.

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género es una modalidad de ser-
vicio que, con la tecnología adecuada, ofrece a las 
mujeres maltratadas una atención inmediata y a distan-
cia, asegurando una respuesta rápida a las eventualida-
des que les puedan sobrevenir, sea cual sea el lugar en 
que se encuentren.

Hasta el 30 de septiembre en la provincia de Bada-
joz se han atendido 198 peticiones, siendo el número de 
altas en la actualidad de 121 usuarias.

La relación de municipios adheridos al Programa de 
Teleasistencia Móvil, en la provincia de Badajoz es la 
que a continuación se detalla:

1. Ayuntamiento de Almendralejo
2. Ayuntamiento de Badajoz
3. Ayuntamiento de D. Benito
4. Ayuntamiento de Mérida
5. Ayuntamiento de Villanueva de la Serena
6. Mane, de Servicios Sociales Álvarez Carballo
7. Diputación Provincial de Badajoz

Advirtiendo que la adhesión de la Diputación supo-
ne, a su vez, la adhesión de todos los municipios de la 
Provincia menores de 20.000 habitantes.

El Consejo Superior de Deportes de acuerdo con las 
competencias que le atribuye el Ordenamiento jurídico 
respecto a la financiación de la construcción de infraes-
tructuras deportivas realiza anualmente diversas convo-
catorias de subvenciones públicas que son de concu-
rrencia competitiva para las Comunidades Autónomas 
y Ayuntamientos que presenten proyectos.

Las actuaciones realizadas por el Consejo Superior 
de Deportes en el marco del Plan Especial de Extrema-
dura, son las siguientes:

1. Campos de Fútbol de hierba artificial

1.a.  Montijo, inversión de 50.0006: ejecutado en 
2007

1.b.  Trujillo, inversión de 100.0006: propuesto 
para 2008

1.c.  Herrera del Duque, inversión de 100.0006: 
propuesto para 2008

2. Centros Escolares

2.a.  Navaconcejo, adjudicada en 2008 y en ejecu-
ción por importe de 898.966,426
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2.b.  Torrejón el Rubio, en fase de adjudicación por 
importe de 969.256,626

2.c.  Santa Ana, en fase de redacción del proyecto 
con una inversión prevista de 660.000,006

3. Centros de Tecnificación Deportiva (CTD)

Las subvenciones concedidas en los años correspon-
dientes son las siguientes:

3.a. Residencia en CNTD de Cáceres
 • 2007: 225.000 €
3.b. Centro Náutico de Alange
 • 2007: 160.000 €
 • 2008: 160.000 €
 • 2009: 160.000 €
3.c.  Módulo de Atletismo Cubierto en CNTD de 

Cáceres
 • 2007: 160.000 €
 • 2008: 400.000 €
 • 2009: 340.000 €

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038174

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

No hay constancia en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración de la suscripción de convenio alguno con 
la Comunidad Autónoma de Extremadura en la que 
haya participado alguna Corporación Local de la pro-
vincia de Badajoz. Tampoco existe constancia de con-
venio alguno suscrito con Corporaciones Locales de 
Badajoz, al 30 de septiembre de 2008.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038175

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez Del 
Molino Morán, Alejandro, y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Durante la IX Legislatura, el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, a través de la Secretaría de 
Estado de Turismo, ha suscrito para las comarcas de 
Zafra-Río Bodión el Plan de Producto Turístico Tierra 
de Barros-Zafra-Río Bodión, un Plan de Dinamización 
del Producto Turístico, con el que se pretende potenciar 
y propulsar el desarrollo turístico de esta zona, cuyo 
periodo de ejecución tendrá lugar del 2008 al 2010, y la 
inversión de la Administración Turística del Estado será 
de 934.334 €.

Asimismo, se está ejecutando un Plan en la Zona 
Turística de los Lagos que se firmó en octubre de 2006, 
en el que la Secretaría de Estado de Turismo ha inverti-
do 851.667 €.

En cuanto a tecnología y sociedad de la informa-
ción, se han subvencionado los siguientes proyectos:

Programa Ciudades Digitales 2005 (Convenio de 
colaboración MITC-Junta-Mancomunidades), convo-
catoria 2005-2008.

Beneficiarios: Mancomunidad La Serena (Badajoz) 
y Mancomunidad Tajo-Salor (Cáceres).

Presupuesto del proyecto: 6.000.000,00 €.
Subvención MITYC: 3.000.000,00 €.

Actuaciones previstas:

1. Despliegue de Banda Ancha
2. Dotación de equipamiento
3. Desarrollo intranet municipal.
4. Desarrollo de Aplicativos Libres para la gestión 

municipal.
5. Desarrollo de Contenidos y Plataforma de Tele-

formación en software libre.
6. Difusión, gestión, formación, asistencia técni-

ca, mantenimiento, actualización de los aplicativos y 
desarrollos relacionados con la gestión municipal en 
las mancomunidades de referencia.

7. Implementación y despliegue de servicios de 
Administración Tecnológica en el Territorio.

8. Alfabetización Tecnológica Diferencial de res-
ponsables políticos, trabajadores y trabajadoras muni-
cipales y ciudadanía.

9. Difusión, divulgación y transferencia de buenas 
prácticas.

Programa Ciudades Singulares, convocatoria 2006. 
Beneficiario: Ayuntamiento de Don Benito.

Presupuesto del proyecto: 369.372,00 €.
Subvención MITYC: 184.686,00 €.
Actuaciones: Desarrollo e implantación de un por-

tal del ciudadano, integrándolo en una matriz de ges-
tión municipal. Para ello es preciso remodelar toda la 
estructura funcional de los sistemas de información 
municipal.
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Programa Ciudades Singulares, convocatoria 2006. 
Beneficiario: Diputación de Badajoz.

Presupuesto del proyecto. 500.000,00 €.
Subvención del MITYC: 250.000,00 €.

Actuaciones: 

1. Red de comunicaciones VPN IP basada en con-
mutación MPLS (Multiprotocol Label Switching).

2. Oficina Virtual de atención Ciudadana y Admi-
nistración en las Comarcas de La Siberia, Tierra de 
Barros, Campiña Sur y Zafra-Río Bodión.

Programa Avanza Local, convocatoria 2007. Benefi-
ciario: Ayuntamiento de Badajoz.

Presupuesto del proyecto: 180.000,00 €.
Subvención del MTIYC: 126.000,00 €.

Actuaciones: Sistema que integre Registro, Expe-
dientes y Archivo de documentación electrónica. El sis-
tema incluirá los servicios de tramitación telemática

Programa Ayuntamiento Digital 2007-Beneficiario: 
Ayuntamiento de Almendralejo.

Presupuesto del proyecto: 75.870,00 €.
Subvención MITYC: 53.109,006 €.

Actuaciones:

1. Formación del personal del Ayuntamiento.
2. Modificación de la web del Ayuntamiento.
2. Instalación de equipos informáticos en el Ayun-

tamiento.
4. Fomentar la participación ciudadana.
5. Crear infraestructuras de comunicaciones.
6. Implementar servicios e-administración.

Programa Servicios Públicos Digitales, convocato-
ria 2008. Beneficiario: Diputación de Badajoz.

Presupuesto del proyecto: 427.617,02 €.
Subvención MTIYC: 256.570,20 €.

Actuaciones: Plataforma para la eContratación o con-
tratación electrónica local en la provincia de Badajoz.

Programa Servicios Públicos Digitales. Convocato-
ria 2008. Beneficiario: Mancomunidad Tierra de 
Barros-Río Matachel.

Presupuesto del proyecto: 300.000,00 €.
Subvención del MITYC: 204.000,00 €.

Actuaciones:

1. Redes locales e Intranet mancomunidad.
3. Plataforma de Tramitación Ciudadana (e-admi-

nistración).

3. Formación del personal de los Ayuntamientos
4. Publicidad y difusión.
5. Coordinación técnica y aseguramiento de la 

calidad del proyecto.

En cuanto al comercio, el desarrollo del Plan de 
Mejora de la Calidad en el Comercio se realiza median-
te convenios de colaboración con las Comunidades 
Autónomas por tanto, no se ha suscrito ningún convenio 
con corporaciones locales en la provincia de Badajoz.

Con fecha 20 de octubre de 2008, se ha firmado el 
convenio correspondiente al presente año entre el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio y la Consejería de 
Economía, Comercio e Innovación de la Junta de Extre-
madura para el desarrollo del citado Plan en el año 2008.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Moran, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social a través 
de sus Presupuestos Generales anuales contempla 
diversas transferencias para las diferentes Comunida-
des Autónomas. Son éstas las que establecen el destino 
de esta financiación, en su caso, para las Corporaciones 
Locales de sus respectivos territorios.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

En relación con las actuaciones previstas en el 
Museo Arqueológico de Palencia, se señala que el 19 
de mayo pasado se adjudicó la obra de «Impermeabili-
zación de la cubierta de la sala de exposiciones tempo-
rales y patio», con un presupuesto de 193.405, 16 € y 
plazo de ejecución de tres meses.
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Asimismo se informa que el pasado 12 de junio, la 
Comisión Informativa de Urbanismo y Vivienda del 
Ayuntamiento de Palencia, dictaminó favorablemente 
la concesión de la licencia de obras solicitada por la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cul-
tura, del Ministerio de Cultura.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038276 y 184/038277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En relación con la información interesada, se señala 
que la competencia en la materia ha sido transferida a 
la Comunidad Autónoma de Cataluña, de acuerdo con 
la Ley Orgánica 6/1997, de 15 de diciembre, de transfe-
rencias de competencias ejecutivas en materia de tráfi-
co y circulación de vehículos a motor, y de acuerdo con 
el Real Decreto 391/1998, de 13 de marzo, entre otras 
materias, la investigación sobre accidentes de circula-
ción y demás aspectos relacionados, como elaborar, 
estudiar y divulgar estadísticas sobre dicha materia, 
entre las que se encuentra la elaboración de las estadís-
ticas de puntos negros.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038278

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Con fecha 10 de noviembre de 2008 se procedió a la 
permuta de titularidad entre la Administración General 
del Estado y la Administración Autonómica, de las 
carreteras N-260 y C-26 entre Olot y Ripoll. Por lo 
tanto, la N-260 ha dejado de pertenecer a la Red de 
Carreteras del Estado.

La Dirección General de Carreteras ya ha autoriza-
do la redacción de los dos estudios informativos con los 
que se analizará el tramo de su titularidad: uno de ellos 
desde Olot hasta el túnel de Collabós, y el otro hasta 
Ripoll, proponiendo además un trazado en variante de 

la carretera N-152 hasta pasada esta localidad. En el 
primero de los estudios se analizará la problemática del 
actual paso por Olot.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras en la N-260 entre «Ripoll y Ribes de Fre-
ser», (anterior N-152), forman parte de una actuación 
de mejora del firme en diversos tramos en las provin-
cias de Barcelona y Girona.

Las obras ya han finalizado.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Las obras de mejora de la N-240 desde la Variante 
de Montblanc y la Variante de Vimbodí (Tarragona), en 
el límite provincial con Lleida, consistentes en el refuer-
zo del firme, a fecha de febrero del presente año, se 
encontraban en ejecución.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La carretera N-340 no conecta la B-24 y la C-32 en 
sentido Barcelona. No obstante entendiendo que la pre-
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gunta pudiera referirse al tramo de carretera N-340 
entre Molins de Rei y Barcelona, se señala que este 
tramo fue cedido a los ayuntamientos interesados, por 
lo que ya no forma parte de la Red de Carreteras del 
Estado.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

El detalle de la ejecución de inversiones hasta sep-
tiembre de 2008 desglosadas por actuaciones es el 
siguiente:

(miles de euros)

Proyectos Uniprovinciales
Presupuesto

2008
Ejecutado 
sept. 2008

201 2° Anillo de abastecimiento a Madrid-Obras 65.074 28.948
202 3er Anillo de abastecimiento a Madrid - Anteproyecto y proyecto 931 906

1100
Construcción y explotación de actuaciones encaminadas a la 
reutilización de aguas depuradas

26.746 10

1400 Inmovilizado Inmaterial 1 3
1500 Inmovilizado Material 1 35

Proyectos pluriprovinciales
700 Modernización de la zona regable del canal de Extremera 912 30

TOTAL AGUAS DE LA CUENCA DEL TAJO, S.A. (ACUATAJO) 93.665 29.932

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

En lo relacionado a la recogida de la información 
estadística, desde el 1º de junio de 2005, la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil utiliza un nuevo sistema 
de recogida de la información estadística de los acciden-
tes de tráfico a través de una aplicación denominada 
ARENA, que ha permitido mejorar la calidad de los 
datos de accidentalidad, evitar la entrada de información 
en varios sistemas varias veces, evitar la recogida de 
información en formato papel, disminuir el tiempo de 
transmisión y mejorar la disponibilidad de los datos.

El sistema demanda inicialmente un conjunto míni-
mo de datos, el que conoce en un primer momento el 
agente, facilitándose así la rápida comunicación del 
accidente a todos los usuarios. Posteriormente, se intro-
duce una información más completa que debe cumplir 
unas reglas de congruencia internas que aseguran la 
calidad de los datos introducidos.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Las empresas que han llevado a cabo en 2008 las 
campaña de seguridad vial han sido:

El contrato correspondiente a la Campaña anual de 
Seguridad Vial: PUBLICIS: con un presupuesto anual 
de 13.741.000 €.

Los contratos correspondientes a la Campaña radio-
fónica de Seguridad Vial, los grupos de cadenas radio-
fónicas: SER, COPE, ONDA CERO, PUNTO RADIO, 
KISS FM Y EFE RADIO, con una inversión anual de 
4.087.327 €.

Las mayoría de las acciones divulgativas que realiza 
la Dirección General de Tráfico tienen como público 
objetivo destinatario toda la población mayor de 16 
años y en especial los conductores, al ser los principa-
les responsables de los comportamientos de riesgo que 
tienen como consecuencia accidentes. No obstante, en 
2008, como acciones más específicas a determinados 
grupos de riesgo se incluyó a los conductores de moto-
cicletas y ciclomotores y los ciclistas.
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Se adjunta anexo con detalle de Campañas durante 
2008.

ANEXO

CAMPAÑAS DE SEGURIDAD VIAL DURANTE 
EL AÑO 2008

Campañas de control y vigilancia Fechas

Cinturón De Seguridad 11 a 24 de febrero

Velocidad 14 a 27 de abril

Especial (casco, doc. motocicletas) 12 a 18 de mayo

Alcohol y droga 2 a 15 de junio

Control de obras 7 a 20 de julio

Velocidad 11 a 24 de agosto

Sistemas de retención infantil
15 a 28 de 
septiembre

Teléfono móvil (distracciones) 12 a 25 de noviembre

Alcohol y droga 8 a 21 de diciembre

Campañas Especificas Fechas

Modificación Código Penal
marzo y mayo

abril, mayo y 
septiembre

Plan de seguridad vial motocicletas y 
ciclomotores junio y octubre

Bicicletas y ciclistas
Uso de intermitentes, retrovisores, 
carreteras
Secundarias, carril izquierdo

junio, julio y 
agosto

Conducción eficiente septiembre

Día europeo de la seguridad vial octubre

Uso del alumbrado en invierno de día noviembre

Día mundial de las victimas de 
accidentes de tráfico

noviembre

Sistemas de retención infantil y uso de 
cinturón

noviembre y 
diciembre

Campañas grandes desplazamientos Fechas

Semana santa
13 al 23 de 

marzo

Verano julio y agosto

Navidad diciembre

Puentes de ámbito nacional
1 de mayo y 8 

diciembre

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

La inversión en el ejercicio 2008 por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no en materia de regeneración y defensa de playas en la 
costa de la provincia de Granada, es la siguiente:

«Mantenimiento y conservación de la costa de Gra-
nada 2008-2011»: 468.682,36 €.

«Reordenación del Paseo Marítimo en La Mamola y 
remodelación de su sistema de defensas»: 138.455,25 €.

«Defensa de la Playa de Velilla y Addenda de modi-
ficación al Paseo Marítimo»: 99.158,59 €.

Total inversión prevista en materia de regeneración 
y defensa de playas: 792.058,33 €.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038319

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 se han ejecutado o están en eje-
cución los siguientes proyectos en materia de regenera-
ción y defensa de playa en la costa de Granada:

— Ejecutadas:

«Mantenimiento y conservación de la costa de Grana-
da 2006-2009», Anualidad 2008 ejecutada 85.762,13 €

«Mantenimiento y conservación de la costa de Gra-
nada 2008-2011», Anualidad 2008: 468.682,36 €

«Reordenación del paseo marítimo de La Mamola y 
remodelación de su sistema de defensas», Anualidad 
2008: 138.455,25 € Pte. Ejecución: 138.455,25 €

«Defensa de la playa de Velilla y Adenda de modifi-
cación del paseo marítimo», Anualidad 2008: 99.158,59 
€ Pte. Ejecución: 99.158,59 €

IMPORTE TOTAL EJECUTADO: 541.297,49 €
IMPORTE TOTAL PREVISTO: 792.058,33 €

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038320

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 se han ejecutado en materia de 
regeneración y defensa de playas en el término munici-
pal de Almuñécar, las siguientes actuaciones:

• Actuaciones de mantenimiento con cargo a la obra 
«Mantenimiento y conservación de la costa de Granada 
2008-2011» importe total 22.837 €.

• Obras de «Defensa de la playa de Velilla y Adden-
da de Modificación del paseo marítimo», anualidad 
prevista 79,152,59 €.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038321

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 se ha actuado en la playa de 
Salobreña, con cargo a la obra «Mantenimiento y con-
servación de la costa de Granada 2008-2011», por 
importe de 3978 €.

No está prevista ninguna otra actuación en materia 
de defensa de playas en el término municipal de Almu-
ñécar salvo que, por razones imprevistas (temporales, 
vertidos extraordinarios...), fuera necesario.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038322

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción de (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 se ha ejecutado en Motril, la 
actuación en materia de defensa de playas, con cargo a 

la obra «Mantenimiento y conservación de la costa de 
Granada 2008-2011» Clave: 18-0177 importe total: 
63.844 €.

No está prevista ninguna otra actuación en materia 
de defensa de playas en el término municipal de Motril, 
salvo que por razones imprevistas (temporales, vertidos 
extraordinarias,...) fuera necesario.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038362 y 184/038363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Una vez concluida la huelga de los funcionarios al 
servicio de la Administración de Justicia el 4 de abril de 
2008, se elaboró un estudio sobre el retraso acumulado 
en cada uno de los Juzgados. El resultado determinó 
cuatro tramos diferenciados según el nivel de retraso. 
En la provincia de Ávila, la distribución de los juzgados 
fue la siguiente:

TRAMO 1 ÁVILA JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 1
TRAMO 1 ÁVILA JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 2
TRAMO 1 ÁVILA JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 3
TRAMO 1 ÁVILA JDO. PENAL N° 1
TRAMO 1 PIEDRAHITA JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 1
TRAMO 1 ÁVILA FISCALÍA DE MENORES
TRAMO 3 ARÉVALO JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 1
TRAMO 3 ÁVILA JDO. MENORES N° 1
TRAMO 4 ARENAS DE 

SAN PEDRO JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 1
TRAMO 4 ARENAS DE 

SAN PEDRO JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 2
TRAMO 4 ÁVILA AUD. PROV. SECC. N° 1 CIVIL Y PENAL
TRAMO 4 ÁVILA JDO. 1ª INSTANCIA E INSTRUCCIÓN N° 4
TRAMO 4 ÁVILA JDO. SOCIAL N° 1
TRAMO 4 ÁVILA JDO. CONT. ADMVO. N° 1
TRAMO 4 ÁVILA FISCALÍA PROVINCIAL

El tramo 1 representa a los Juzgados con mayor 
retraso, pudiendo el 100% del personal acogerse al 
Plan. El tramo 3 representa a los Juzgados con retraso 
moderado, pudiendo el 50% del personal acogerse al 
Plan Concreto de Actuación. El tramo 4 representa a 
los Juzgados cuyo retraso es mínimo, por lo que no se 
consideró necesario incluirlos en el Plan.
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Se señala que el coste total aproximado del Plan de 
Actuación en la provincia de Ávila ha sido de 132.600 
euros. Por partidos judiciales, supone lo siguiente: 
Ávila, 102.666,66 euros; Piedrahita, 18.333,33 euros; y 
Arévalo, 11.000 euros.

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038365

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Carreteras (DGC) utiliza el 
término de «Tramo de Concentración de Accidentes» 
(TCA) para definir aquellos tramos de la Red de Carre-
teras del Estado (RCE) que presenta un riesgo de acci-
dente significativamente superior a la media en tramos 
de características semejantes (tipo de vía, intensidad de 
tráfico y tipo de zona). Para su identificación se utilizan 
los datos de accidentalidad de los cinco últimos años 
disponibles (evitando de este modo la posible aleatorie-
dad en la ocurrencia de los accidentes anuales) en una 
longitud mínima de un km. y se considera también el 
tipo de vía (autopista, autovía o carretera convencional) 
y de zona por el que discurre (urbana, interurbana y 
periurbana), así como el volumen de tráfico, al objeto 
de relacionar el número de accidentes con el nivel de 
exposición o riesgo de accidentalidad.

A medida que se va reduciendo la accidentalidad 
general en el conjunto de la red de carreteras, los valo-
res medios establecidos para la identificación de los 
TCA serán menores. Por tanto, siempre existirán tra-
mos cuya accidentalidad sea superior a dichos valores 
y, en consecuencia, siempre se identificarán nuevos 
TCA (por su propia definición), aunque cada vez con-
centrarán una menor accidentalidad.

Así mismo, se indica que el concepto y metodología 
para la identificación de los TCA seguida por el Minis-
terio de Fomento está en coherencia con los preceptos 
de la Directiva Europea 2008/96/CE sobre gestión de 
seguridad vial en las infraestructuras, aprobada el 19 de 
noviembre de 2008, donde se hace referencia explícita 
a tramos de elevada concentración de accidentes.

En este sentido, la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento identifica los TCA periódi-
camente (en consonancia con las disposiciones de dicha 
Directiva Europea). Una vez identificados, los analiza y 
propone las actuaciones más adecuadas, programándo-
se su realización, teniendo en cuenta las disponibilida-

des presupuestarias. En general, las actuaciones de tra-
tamiento para la eliminación de estos tramos requieren 
de la redacción del proyecto constructivo correspon-
diente para proceder a la posterior licitación de las 
obras. Esto conlleva a su vez la correspondiente trami-
tación reglamentaria y preceptiva, de acuerdo con la 
Ley de Contratos con el Sector Público. No obstante, 
también pueden tratarse o complementarse mediante la 
realización, a corto plazo, de otras actuaciones de 
menor alcance (coste) que se ejecutan por gestión direc-
ta o mediante los contratos de conservación integral.

Además, hay que tener en cuenta que una vez finali-
zada la ejecución de la actuación, debe disponerse de 
un periodo de tiempo para analizar la efectividad de la 
medida llevada a cabo y conocer si realmente con la 
misma ha dejado de ser TCA o es necesaria alguna 
medida complementaria.

Por todo ello, los TCA son identificados con una 
periodicidad máxima cuatrienal, que está en consonan-
cia con la periodicidad recomendada en la Directiva 
Europea sobre gestión de seguridad vial en las infraes-
tructuras.

Así pues, los TCA identificados en la Red de Carre-
teras del Estado en la pasada legislatura fueron 891 y se 
eliminaron 498 TCA.

En la presente legislatura se han identificado 776 
TCA y la Dirección General de Carreteras del Ministe-
rio de Fomento tiene previsto tratar durante esta legisla-
tura todos los TCA identificados y de cuyo análisis se 
determine la necesidad de llevar a cabo en ellos algún 
tipo de actuación de mejora de la infraestructura.

Se están agilizando todos los trámites necesarios y 
preceptivos para poder acometer las actuaciones nece-
sarias lo antes posible. En este sentido, se ha elaborado 
un Plan de actuaciones para el tratamiento de todos 
estos TCA, algunas de las cuales ya se han ejecutado o 
se están desarrollando y en algún caso se está terminan-
do de definir las mas adecuadas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038370

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En consonancia con las disposiciones de la Directi-
va Europea 2008/96/CE sobre gestión de seguridad vial 
en las infraestructuras, la Dirección General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento identifica los TCA 
periódicamente, los analiza y define las actuaciones de 
tratamiento para su eliminación.
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La Dirección General de Carreteras, durante el pasa-
do año 2008 ha invertido un total de 3,6 millones de 
euros en actuaciones de tratamiento de TCA que han 
requerido de la redacción de un proyecto constructivo. 
El importe total de estas actuaciones desarrolladas es 
mayor, ya que su ejecución abarca un periodo superior 
al año, y por tanto, tienen varias anualidades, tal como 
se muestra en la tabla siguiente.

OBRA 2007 2008 TOTAL
Mejora de trazado 1.082.250,00 3.461.245,45 4.543.495,45

Sustitución de barreras   384.083,25   128.027,75   512.111,00
TOTAL 3.589.273,20 5.055.606,45

El Ministerio de Fomento tiene previsto tratar duran-
te la presente legislatura todos los TCA identificados en 
la red de carreteras del Estado y de cuyo análisis se 
determine la necesidad de llevar a cabo en ellos algún 
tipo de actuación de mejora de la infraestructura.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038371

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En consonancia con las disposiciones de la Directi-
va Europea 2008/96/CE sobre gestión de seguridad vial 
en las infraestructuras, la Dirección General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento identifica los Tramos 
de Concentración de Accidentes (TCA) periódicamen-
te, los analiza y define las actuaciones de tratamiento 
para su eliminación.

La Dirección General de Carreteras durante 2007 ha 
invertido un total de 2,2 millones de euros en actuacio-
nes de tratamiento de TCA que han requerido de la 
redacción de un proyecto constructivo. El importe total 
de estas actuaciones desarrolladas es mayor, ya que su 
ejecución abarca un periodo superior al año, y por tanto, 
tienen varias anualidades, tal como se muestra en la 
tabla siguiente.

OBRA 2006 2007 TOTAL
Mejora de trazado y 1.082.250,00 1.082.250,00
Sustitución barreras   384.083,25   384.083,25
Mejora de drenaje 

N-100 y N-502
40.183,23   742.348,00   782.531,23

TOTAL 2.208.681,25 2.248.864,48

Asimismo, se han ejecutado en el año 2007, a cargo, 
los contratos de conservación integral, actuaciones en 
TCA por importe de 73.000 €:

IMPORTE (€)
Colocación de barrera 48.000,00

Extensión de capa de aglomerado 25.000,00
TOTAL 73.000,00

El Ministerio de Fomento tiene previsto tratar duran-
te la presente legislatura todos los TCA identificados en 
la red de carreteras del Estado y de cuyo análisis se 
determine la necesidad de llevar a cabo en ellos algún 
tipo de actuación de mejora de la infraestructura.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038377

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Carreteras (DGC) utiliza el 
término de «Tramo de Concentración de Accidentes» 
(TCA) para definir aquellos tramos de la Red de Carre-
teras del Estado (RCE) que presentan un riesgo de acci-
dente significativamente superior a la media en tramos 
de características semejantes (tipo de vía, intensidad de 
tráfico y tipo de zona). Para su identificación se utilizan 
los datos de accidentalidad de los cinco últimos años 
disponibles (evitando de este modo la posible aleatorie-
dad en la ocurrencia de los accidentes anuales) en una 
longitud mínima de un km. y se considera también el 
tipo de vía (autopista, autovía o carretera convencional) 
y de zona por el que discurre (urbana, interurbana y 
periurbana), así como el volumen de tráfico, al objeto 
de relacionar el número de accidentes con el nivel de 
exposición o riesgo de accidentalidad.

A medida que se va reduciendo la accidentalidad 
general en el conjunto de la red de carreteras, los valo-
res medios establecidos para la identificación de los 
TCA serán menores. Por tanto, siempre existirán tra-
mos cuya accidentalidad sea superior a dichos valores 
y, en consecuencia, siempre se identificarán nuevos 
TCA (por su propia definición), aunque cada vez con-
centrarán una menor accidentalidad.

Asimismo, se señala que el concepto y metodología 
para la identificación de los TCA seguida por el Minis-
terio de Fomento está en coherencia con los preceptos 
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de la Directiva Europea 2008/96/CE sobre gestión de 
seguridad vial en las infraestructuras, aprobada el 19 de 
noviembre de 2008, donde se hace referencia explícita 
a tramos de elevada concentración de accidentes.

En este sentido, la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento identifica los TCA periódi-
camente (en consonancia con las disposiciones de dicha 
Directiva Europea). Los analiza y define las actuacio-
nes de tratamiento para su eliminación, y que requieren 
para su ejecución (de acuerdo con la Ley de Contratos 
con el Sector Público) de procedimientos y procesos 
preceptivos (redacción del proyecto constructivo, super-
visión técnica y aprobación, licitación) que necesitan, 
en general, periodo de tiempo de mas de un año hasta la 
realización de las obras correspondientes. No obstante, 
también pueden tratarse o complementarse mediante la 
realización, a corto plazo, de otras actuaciones de 
menor alcance (coste) que se ejecutan por gestión direc-
ta o mediante los contratos de conservación integral.

Además, hay que tener en cuenta que una vez finali-
zada la ejecución de la actuación, debe disponerse de 
un periodo de tiempo para analizar la efectividad de la 
medida llevada a cabo y conocer si realmente con la 
misma ha dejado de ser TCA o es necesaria alguna 
medida complementaria.

Por todo ello, los TCA son identificados con una 
periodicidad máxima cuatrienal, que está en consonan-
cia con la periodicidad recomendada en la Directiva 
Europea sobre gestión de seguridad vial en las infraes-
tructuras.

La Dirección General de Carreteras del Ministerio 
de Fomento tiene previsto tratar durante la presente 
legislatura todos los TCA identificados en la red de 
carreteras en la que es competente y de cuyo análisis se 
determine la necesidad de llevar a cabo en ellos algún 
tipo de actuación de mejora de la infraestructura.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038423

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Moreno 
Bonilla, Juan Manuel; Villalobos Talero, 
Celia; González Muñoz, Ángel Luis y Souvi-
rón García, Federico (GP).

Respuesta:

En relación con los datos solicitados sobre el núme-
ro de personas en situación de dependencia que han 
sido valoradas en Málaga, especificado por municipios, 
se informa que al tener estos datos carácter provincial, 
dicha información debe pedirse directamente a la 

Comunidad Autónoma de Andalucía por ser ésta la 
Administración competente en la materia.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038460

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El colectivo de Guardias Civiles de la Agrupación 
de Tráfico se encuentra integrado orgánicamente en la 
Subdirección General de Operaciones de la Dirección 
General de la Guardia Civil, y es competencia del Ser-
vicio de Prevención propio de dicha Dirección las 
actuaciones preventivas relativas a la aplicación del 
Plan de Prevención de Riesgos Laborales para dicho 
colectivo.

No obstante, existe una relación iniciada entre los 
Servicios de Prevención propios de ambos organismos 
con motivo del deber de cooperación en la aplicación de 
la normativa de Prevención de Riesgos Laborales, según 
establece el R.D. 171/2004, por el que se desarrolla el 
artículo 24 de la Ley 31/1995, en aquellos centros de tra-
bajo en los que existe concurrencia de empleados públi-
cos de la Dirección General de Tráfico y personal de la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038461

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El Observatorio Nacional de Seguridad Vial durante 
el año 2008 ha desarrollado los siguientes trabajos de 
investigación encuadrados en las siguientes líneas de 
trabajo:

Líneas de trabajo

1. Evaluación de medidas. Estos estudios tienen 
como objetivo valorar el impacto de las acciones de 
seguridad vial que se ponen en marcha y el comporta-
miento de los usuarios de las vías.
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• Estudio anual sobre uso de cinturón de seguridad 
entre ocupantes de turismos y furgonetas en todo el 
territorio español.

• Estudio anual sobre uso de casco en motocicletas 
y ciclomotores en carretera y zona urbana en el territo-
rio español.

2. Construcción de indicadores.

• Indicador de velocidad libre. Se realiza el trabajo 
de campo del indicador de velocidad libre: la toma de 
datos en 100 puntos de la red de carreteras españolas. 
Este estudio se engloba dentro de los indicadores pro-
puestos por SafetyNet con el fín de medir la efectividad 
de las políticas de seguridad vial.

3. Encuestas de opinión,

• Opiniones sobre seguridad vial de los ciudadanos 
españoles. Una oleada de la encuesta- barómetro que 
estudia la evolución de las opiniones de los ciudadanos 
españoles.

4. Estudios descriptivos.

• Informe anual de los puntos negros o tramos de 
concentración de accidentes. Relación de los puntos 
negros de toda España.

• Estudio sobre la seguridad vial y las Comunida-
des Autónomas. Exposición al riesgo y demografía.

5. Estudios en profundidad.

• Análisis en profundidad de accidentes de camio-
nes de MMA > 3,5T.

• Estudio de accidentes con implicación de autobu-
ses y autocares.

• Estudio de los accidentes con implicación de 
motocicletas a través de los atestados elaborados por 
los agentes policiales.

6. Bases de datos y sistemas de información.

• Realización de diseños de muestras para llevar a 
cabo estudios del uso del casco en motocicletas y ciclo-
motores, cinturón de seguridad y sistemas de retención 
infantil en turismos y furgonetas y análisis de resultados.

• Caracterización de la accidentalidad para el Plan 
de Seguridad Vial de Motos. Utilización de la técnica 
estadística de minería de datos para detectar cuáles son 
los factores determinantes del incremento de la acci-
dentalidad de las motocicletas.

• Caracterización de accidentalidad como apoyo al 
Plan Estratégico de Seguridad Vial 2009-2012. Tiene 
como objetivo el diagnóstico detallado de la situación 
actual de la accidentalidad y su evolución durante el 
periodo 2004-2007.

7. Otros.

• Adaptación de la metodología Demand for Road 
use, Accidents and their Gravity (DRAG) a la situación 
española.

• Estudio de costes. Se computa el resultado en 
euros de las medidas adoptadas por el Plan Estratégico 
de Seguridad Vial 2005-2008 (incluyendo el año 2004, 
su periodo de preparación donde se anticiparon algunas 
de las políticas).

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038462 y 184/038481

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

El Observatorio Nacional de Seguridad Vial durante 
el año 2009 tiene previsto desarrollar las siguientes 
líneas de investigación.

1) Evaluación del Plan Estratégico de Seguridad 
Vial 2005-2008. Se realizará un informe de resultados 
del Plan Estratégico.

2) Elaboración del Plan Estratégico de Seguridad 
Vial 2009-2012. Con la identificación de las principa-
les medidas, definición de objetivos y la definición de 
programas de actuación.

3) Incorporación del análisis coste-beneficio de 
las medidas de Seguridad Vial.

4) Base de datos de accidentes en profundidad. 
Diseño y creación de una base de datos en profundidad 
de accidentes de tráfico en España.

5) Grupos de trabajo para estudios compartidos:

a) Junto a la Dirección General de Carreteras - 
para el estudio de los puntos negros.

b) Junto a la Dirección General de Salud pública 
- para la conexión de datos hospitalarios y policiales.

c) Junto a la Dirección General de Seguridad e 
higiene en el Trabajo - para la conexión de datos de 
accidentes de trabajo y tráfico.

6) Proyecto DRUID. Estudio de prevalencia de 
consumo de drogas en los conductores españoles.

7) Proyecto DAKOTA. Cuyo fin es el desarrollo 
de una red europea de investigación en accidentes.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038463 y 184/038480

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

En relación con el resultado y valoración de algunas 
campañas de la Dirección General de Tráfico se señala 
lo siguiente:

• En cuanto a la campaña sobre la especial vigilan-
cia y control del transporte escolar y de menores, lleva-
da a cabo desde el 15 al 28 de septiembre de 2008, se 
controlaron 4.840 vehículos, con un total de 1.720 
denunciados y 2.086 denuncias formuladas.

• Respecto a la valoración de la campaña de «Obten-
ción del permiso de conducir por un euro al día», se 
considera muy positiva, toda vez que la inmensa mayo-
ría de Comunidades Autónomas tienen adhesiones a 
dicho programa. Con datos de noviembre de 2008, 
había un total de 12.113 beneficiarios a nivel nacional, 
y en la actualidad, 13.309.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038464

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souviron 
García, Federico (GP).

Respuesta:

La incorporación a los vehículos de sistemas de 
detección y frenado automático es un tema en estudio 
en el marco de la Unión Europea y no se encuentra en 
una fase de desarrollo que permita promover su uso en 
nuestro ámbito.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038465

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

España, a través de la Dirección General de Tráfico, 
ha venido participando en los proyectos europeos dirigi-
dos a mejorar los sistemas de detección de drogas en 
carretera y, en la actualidad, participa en el proyecto Dri-
ving Under Influence of Drugs (DRUID), como socio 
número 22 del WP2, desarrollando un estudio epidemio-
lógico pionero cuyo objetivo es conocer la frecuencia del 
consumo de las principales sustancias psicoactivas en los 
conductores españoles, utilizando un panel de 24 sustan-
cias diferentes. Este trabajo, que finalizará en diciembre 
de 2009, permitirá obtener muestras de fluido oral de 
entre 3.000 y 4.000 conductores, que serán analizadas 
tanto in situ por procedimientos indiciarios como en 
laboratorio por los procedimientos analíticos más moder-
nos y fiables existentes en la actualidad.

Paralelamente, la Dirección General de Tráfico 
coordina un grupo de trabajo interinstitucional para 
armonizar las actuaciones dirigidas al establecimiento 
de controles de drogas en carretera, fruto del cual, a 
partir de septiembre de 2008, se han puesto en marcha 
a nivel nacional controles preventivos en conductores 
en relación al consumo de drogas y determinados 
medicamentos.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038468

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

El número de internos condenados por delitos con-
tra la seguridad vial que había en enero de 2008 era de 
1578. A partir de esa fecha y después de la entrada en 
vigor de la reforma del Código Penal, el número de 
internos condenados por ese tipo delictivo ha ido incre-
mentándose, llegando en el mes de octubre de 2008 a la 
cifra de 1910.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico, y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

La celebración del II Día Europeo de la Seguridad 
Vial tuvo como lema «La Seguridad Vial en nuestras 
ciudades».

El Director General de Tráfico, mediante escrito de 
fecha 17 de julio de 2008, informó del evento a los alcal-
des de todos los Ayuntamientos con población superior a 
20.000 habitantes, solicitando la participación bajo la 
consigna de la Unión Europea de que la seguridad vial es 
una «responsabilidad compartida», con la presentación 
en el ámbito municipal de planes, iniciativas, actos y 
exposiciones relacionados con la seguridad vial.

Durante la semana del 6 al 13 de octubre, se realizó 
una campaña de difusión radiofónica con cuñas en Cade-
na SER, Cadena COPE, 40 Principales, M-80, Radio Ole, 
Europa FM, Cadena 100, Onda Cero, Punto Radio, F 
Radio y Kiss FM. con una cobertura del 80% de oyentes.

A los medios de comunicación escrita, se remitió 
nota de prensa con un completo informe elaborado por 
el Observatorio Nacional de Seguridad Vial sobre la 
accidentalidad de tráfico en zona urbana durante 2007.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038482

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

La dotación presupuestaria que la Dirección Gene-
ral de Tráfico tiene previsto destinar a la investigación 
en materia de seguridad vial en 2009 asciende a 
3.819.000 €.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038503 a 184/038505

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña y Navarro 
Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Las inversiones previstas en los Presupuestos de 
2008 para el Centro Penitenciario Sur se estimaron con 

la perspectiva de haber contado con los terrenos en 
dicho año lo que permitiría realizar las primeras inver-
siones relativas a la adquisición de los terrenos, redac-
ción del proyecto e inicio de las obras de movimiento 
de tierras.

La selección y obtención de los terrenos se ha demo-
rado sobre lo previsto, aunque han fructificado recien-
temente, por lo que las inversiones concretas para el 
año 2008 se han actualizado en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2009

Por ello la previsión de inversiones para 2009 se 
refieren a la adquisición de los terrenos, trabajos topo-
gráficos y geotécnicos, contratación de redacción de 
los proyectos, control de calidad y asistencias técnicas 
para la dirección de las obras y contratación de la obra 
de movimiento de tierras.

El Presupuesto de 2009 ha recogido las cifras de 
previsión de inversiones con mayor aproximación a la 
situación actual de este proyecto.

Obviamente la demora en la selección y obtención 
de terrenos ha supuesto una reordenación de las anuali-
dades, no obstante, está previsto que el Centro Peniten-
ciario esté plenamente operativo entre el segundo y ter-
cer trimestre del 2012.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038508

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio; Matarí Sáez, 
Juan José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

Las cifras previstas en los presupuestos de 2008 son 
inferiores en un 10,6% respecto a las indicadas en el 
«avance de 2008» de los Presupuestos de 2009, lo que 
se considera una ligera desviación que fue ocasionada 
por el retraso generado en el comienzo de las obras, 
debido a la necesidad de adecuar el proyecto construc-
tivo a las características de la parcela elegida.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038509 y 184/038510

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Matarí Sáez, Juan 
José y Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).
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Respuesta:

El importe previsto en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2009 para inversión de 912.000 euros se 
corresponde con el importe del IVA generado por la 
facturación y entrega de este inmueble al Patrimonio 
del Estado. Las inversiones referidas a la construcción 
de este proyecto quedaron culminadas en el año 
2008.

No ha habido variaciones ni retrasos en la ejecución 
de la obra, habiéndose inaugurado el Centro de Inser-
ción Social de Huelva el pasado 7 de octubre de 2008.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038511

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo y Navarro Cruz, Car-
men (GP).

Respuesta:

La obra de construcción de la Unidad de Madres de 
Sevilla está prevista que termine en abril de 2009. Una 
vez finalizadas las obras, se procederá a la realización 
de la formación e incorporación del personal funciona-
rio y laboral que se hará cargo de la menciona Unidad 
de Madres. Se prevé su puesta en marcha para el verano 
del 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038512

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Tarno Blanco, 
Ricardo (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros de 2 de diciembre aprobó 
un incremento de financiación para poder ejecutar el 
proyecto interesado ya que se había demostrado clara-
mente insuficiente la financiación aprobada en los Pre-
supuestos Generales de los años 2004 y 2005 que 
habían extrapolado la cifra de financiación aprobada en 
la Revisión del Plan acordada por Consejo de Ministros 
de enero de 2003.

En consecuencia, una vez aprobada una nueva cifra 
de financiación por el Consejo de Ministros en su 
reunión de 2 de diciembre de 2005, los presupuestos 
del año siguiente (2006) establecieron una dotación de 
110.231.000 euros (IVA incluido) para la ejecución de 
este proyecto.

El coste total actualizado en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2009 para este proyecto alcanza la 
cifra de 110.302.000, es decir una desviación del 0,07% 
sobre el importe aprobado por el Consejo de Ministros 
de 2 de diciembre de 2005.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038543 a 184/038547

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia (GP).

Respuesta:

La situación, a fecha de enero del presente año, de la 
planta judicial de lo mercantil en el partido judicial de 
Madrid, era de 9 juzgados.

En relación con el desarrollo de la programación de la 
planta judicial para el año 2009, dentro de las previsiones 
que tiene el Gobierno, a la Comunidad de Madrid se le 
han asignado un total de 27 nuevas unidades judiciales.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038549 a 184/038552 y 184/038554 a 184/038559

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por 
Su Señoría, se señala lo siguiente:

— El despliegue de Minerva NOJ 1.0 en Murcia 
capital, y para todos los órganos judiciales, ha finaliza-
do el pasado mes de mayo de 2009.

— La aplicación relativa a las subastas ha sido ofre-
cida ya a todos los secretarios de gobierno y se está a la 
espera de organizar la progresiva incorporación al siste-
ma. Por su parte, la Unidad de Desahucios se organiza 
con un protocolo de actuación y también ha sido ofreci-
da a los secretarios de gobierno.
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— La grabación de las vistas se ha consolidado 
como una aplicación fundamental en la administración 
de la justicia. Es intención del Ministerio de Justicia 
extender y modernizar, en la medida de lo presupuesta-
riamente posible, las aplicaciones de digitalización de 
las grabaciones de las vistas en todos aquellos partidos 
judiciales que entran en su ámbito de competencia.

— Según la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del 
Poder Judicial, en su redacción dada por la Ley Orgánica 
1/2004, de 28 de diciembre, de medidas de protección 
integral contra la violencia de genero, ya se contempla la 
posibilidad de especializar uno o varios juzgados de lo 
penal en cada provincia para facilitar el conocimiento de 
los asuntos instruidos por los juzgados de violencia sobre 
la mujer. La competencia para especializar estos juzga-
dos, sin embargo, corresponde al Consejo General del 
Poder Judicial, de acuerdo con el artículo 98 de la citada 
Ley Orgánica del Poder Judicial.

— Actualmente, se está trabajando en medidas para 
atenuar la carga de trabajo de los juzgados de violencia 
sobre la mujer compatibles. Tales medidas consisten en 
la especialización y comarcalización. Mediante la pri-
mera, se generaliza el sistema de juzgado de violencia 
sobre la mujer exclusivo, con competencias únicamente 
en violencia de género.

No obstante, existen partidos en los que la violencia 
de género no produce una carga de trabajo que justifi-
que la creación de un juzgado exclusivo, por lo que hay 
que recurrir a la medida de agrupación de partidos judi-
ciales en esta materia, de tal manera que un juzgado de 
violencia sobre la mujer exclusivo extienda su compe-
tencia territorial a dos o más partidos judiciales, tratan-
do de conciliar la proximidad razonable del juzgado 
respecto a la víctima.

Estos órganos judiciales estarían servidos por magis-
trados especializados en la materia y con dotaciones y 
equipos adecuados que faciliten el servicio a la víctima.

— De acuerdo con la Comisión Europea para la 
Eficiencia de la Justicia (CEPEJ) —según los datos de 
la encuesta del año 2006— la media de jueces por habi-
tante entre los 25 países europeos más poblados es de 
19,8. En esa misma encuesta la media de España se 
situaba en 10,1, ligeramente inferior a la de Italia (11) y 
superior a la de Dinamarca (6,6) o Irlanda (3,1).

A este respecto, el Gobierno de España ha realizado 
en los últimos años un importante esfuerzo para ampliar 
la plantilla de jueces y magistrados. En concreto, entre 
el año 2005 y el 2008 se han incrementado las unidades 
judiciales en 631. Para el año 2009 está prevista la crea-
ción de otras 150 unidades judiciales más.

— La programación del año 2008 recogía la crea-
ción de 4 nuevos juzgados de lo mercantil, 2 en Barce-
lona y 2 en Madrid. Esta creación se ha materializado 
mediante el Real Decreto 953/2008, de 6 de junio.

En relación con las previsiones de desarrollo de la 
programación de la planta judicial para el año 2009, a 
la Comunidad Autónoma de Cataluña se le han asigna-
do un total de 23 nuevas unidades judiciales y en la pro-

puesta anual de creaciones de esa Comunidad para el 
año 2009 no se incluye la creación de nuevos juzgados 
de lo mercantil para el partido judicial de Barcelona.

Por su parte, a la Comunidad de Madrid se le han 
asignado 27 nuevas unidades judiciales. Se está a la 
espera a que la Comunidad de Madrid facilite su pro-
puesta anual de creaciones para el año 2009.

— El Ministerio de Justicia trabaja en la elabora-
ción de una nueva Ley de Enjuiciamiento Criminal. 
Aunque los trabajos se encuentran aún en una fase ini-
cial, el Gobierno valora positivamente el resultado que 
en la práctica ha tenido el enjuiciamiento rápido de 
delitos e inmediato de faltas.

— En mayo de 2008, se constituyó la Comisión de 
revisión de retribuciones, tal como preceptuaba la Ley 
15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régimen retribu-
tivo de las Carreras Judicial y Fiscal, para facilitar la ade-
cuación periódica de las retribuciones de estos cuerpos.

Al respecto, la Comisión elevó al Gobierno el incre-
mento del complemento de destino en las pagas extraor-
dinarias para alcanzar el objetivo de 14 pagas iguales 
en tres años, acuerdo que ha sido incluido en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2009.

— Uno de los objetivos del Ministerio de Justicia 
para esta legislatura, tal y como anunció su titular en su 
comparecencia en el Congreso el pasado 25 de junio, es 
acometer la revisión general de la Ley 38/1988, de 28 
de diciembre, de demarcación y de planta judicial, a fin 
de adecuar ésta a las necesidades existentes.

A lo largo de estos años se han ido produciendo dis-
funciones y distorsiones que dificultaban el correcto 
funcionamiento de la administración de justicia. En 
algunos casos, resultaba imposible dilatar en el tiempo 
su solución y, para ello, se acometieron modificaciones 
puntuales de la citada Ley. Ahora se pretende que la 
revisión abarque al conjunto de la organización territo-
rial de juzgados y tribunales, de tal forma que el resul-
tado conlleve un mejor servicio al ciudadano. Para ello 
se efectuarán los reajustes necesarios como consecuen-
cia de la evolución de factores de índole demográfica o 
socio-económica, o como resultado de determinadas 
circunstancias de carácter geográfico, sin obviar, obvia-
mente, las cargas de trabajo de los actuales juzgados.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones de Reales para 2008 y 
Programación Plurianual de los Presupuestos Genera-
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les del Estado, figuraba el siguiente Proyecto específi-
co: 200613002001800. Obras accesibilidad edificios.

A 31/12/2008 se había realizado una inversión de 
929.586,64 €.

Además, todas aquellas actuaciones que realiza el 
Ministerio de Justicia, tanto de nueva construcción 
como rehabilitaciones y adecuaciones de los edificios 
judiciales existentes, se efectúan teniendo en cuenta la 
normativa vigente en materia de accesibilidad y su 
adaptación a la misma, sin que sea posible contabilizar 
separadamente su importe.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038588

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las obras correspondientes al proyecto 32-CA-
4380, «Rehabilitación del firme en varias carreteras de 
la provincia de Cádiz», se iniciaron el 2 de octubre de 
2008. El plazo de ejecución era de 6 meses y el presu-
puesto ascendía a 6.443.889,60 euros.

El tramo correspondiente a la A-48, de conformidad 
con el proyecto, comprende los siguientes puntos kilo-
métricos:

— Calzada derecha del p.k. 0+000 al 7+280.
— Calzada izquierda del p.k. 0+000 al 2+580.

La obra se puso en servicio el 2 de abril de 2009.

Madrid, 20 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038589

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por Su Señoría relativos a la 
provincia de Cádiz, son los siguientes:

— El tramo correspondiente a la CA-31, de confor-
midad con el proyecto, es p.k. 0+000 al 1+800 (ambas 
calzadas).

— Presupuesto de ejecución: 6.443.889,60 euros.
— Situación actual: la obra se inició en octubre de 

2008 y se puso en servicio el 2 de abril de 2009.

Madrid, 20 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038591

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los puntos kilométricos, según calzadas, pertene-
cientes a la rehabilitación superficial del firme de la 
CA-33 en la provincia de Cádiz, son los siguientes:

• Calzada derecha del p.k. 0+000 al 11+100.
• Calzada izquierda del p.k. 1+000 al 12+100.

Presupuesto de ejecución: 6.443.889,60 euros.
La obra se inició en octubre de 2008 y se puso en 

servicio el 2 de abril de 2009.

Madrid, 20 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038592

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los puntos kilométricos correspondientes a la obra 
interesada por Su Señoría, son los siguientes:

• Calzada derecha del p.k. 1+200 AL 7+000.
• Calzada izquierda del p.k. 2+100 AL 6+720.

Presupuesto de ejecución: 6.443.889,60 €.
La obra se inició en octubre de 2008 y se puso en 

servicio el 2 de abril de 2009.

Madrid, 20 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038593

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

La evolución mensual del ingreso por tasas de matri-
culaciones de vehículos durante el año 2008, desde el 1 
de enero a la fecha de la pregunta de Sus Señorías, fue 
la siguiente:

Mes Importe en €
Enero 12.274.794,80
Febrero 12.929.977,20
Marzo 12.364.535,60
Abril 13.580.391,00
Mayo 12.432.188,60
Junio 11.790.127,40
Julio 13.141.440,80
Agosto  6.389.270,80
Septiembre  7.414.704,40
Octubre  8.473.608,80

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038594, 184/038595 y 184/038597 a 184/038599

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de La 
Línea de la Concepción (Cádiz), se encuentra suficien-
temente dotada en cuanto a medios humanos, técnicos 
y económicos, con un equipamiento similar al resto de 
las Comisarías de su nivel.

En cuanto a ciertas deficiencias de infraestructuras 
durante el último año, se han producido diversas filtra-
ciones de agua, de las que la empresa encargada del 
mantenimiento de dicha Comisaría se ha hecho cargo, 
llevando a cabo las reparaciones oportunas. Las defi-
ciencias señaladas se deben a la antigüedad de las insta-
laciones. En el presente ejercicio económico, está pre-
vista la sustitución de las cabinas de los filtros de 
entrada o salida de Gibraltar.

Por otro lado, la plantilla dispone actualmente de 41 
vehículos en total; en el anterior ejercicio, se entrega-

ron seis nuevos y en 2007 ocho vehículos. En la actua-
lidad, los vehículos de La Línea de la Concepción, 
repostan combustible en una estación de servicio de 
Repsol, con cargo al contrato de suministro que en su 
día se adjudicó a dicha entidad.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El objeto básico de la Ley 45/2007, de 13 de 
diciembre sobre desarrollo rural sostenible, es regular 
y establecer medidas para favorecer el logro de un 
desarrollo sostenible del medio rural, mediante la 
acción de la Administración General del Estado y la 
concertada con las demás Administraciones Públicas, 
según sus respectivas competencias. Sus objetivos 
generales son simultáneamente económicos, sociales 
y medioambientales.

Los objetivos específicos orientan el contenido de la 
Ley, definiendo las medidas generales posibles para 
perseguir un desarrollo rural sostenible. Estas medidas 
cubren una gran variedad de objetivos, desde los orien-
tados a la diversificación de la actividad económica y la 
mejora de infraestructuras y equipamientos públicos, a 
los de prestación de servicios sociales básicos y el logro 
de una calidad ambiental en el medio rural.

El alcance de este conjunto de acciones y medidas 
es relevante, pretendiendo llevar a cabo un impulso de 
desarrollo en las zonas rurales y, prioritariamente en las 
que padecen un grado mayor de atraso relativo.

La Ley, en su artículo 18, establece que el Gobierno 
incluirá en el Proyecto de Ley de Presupuestos Genera-
les del Estado de cada año, previo informe de la Comu-
nidad Autónoma en cuyo territorio deba realizarse la 
infraestructura, la declaración de interés general de las 
obras de infraestructura, en particular en materia de 
transporte, energía, agua, tratamiento de residuos y 
telecomunicaciones que se consideren necesarias para 
la realización de las medidas correspondientes y cuya 
ejecución competa a la Administración General del 
Estado.

La aprobación de los proyectos referentes a las refe-
ridas obras llevará implícita la declaración de utilidad 
pública y la necesidad de ocupación de los bienes y 
adquisición de derechos a fines de expropiación forzo-
sa y ocupación temporal, de acuerdo con lo previsto en 
la legislación correspondiente.
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En conformidad con lo anterior, la Ley 2/2008, de 
23 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009 (BOE 24 de diciembre de 2008) en su 
disposición adicional trigésimo séptima, recoge la 
declaración de interés general de determinadas obras 
de infraestructuras hidráulicas con destino a riego y 
otras infraestructuras. Entre ellas se incluye la declara-
ción de interés general de determinadas obras de moder-
nización y consolidación de regadíos en Cataluña, 
Canarias, La Rioja y Comunidad Valenciana, así como 
obras de mejora de otras infraestructuras en Asturias, 
Cantabria y Castilla y León.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre desarro-
llo rural sostenible, puesta en marcha con la creación 
del Consejo para el Medio Rural, la Comisión Intermi-
nisterial para el Medio Rural y la Mesa de Asociaciones 
de Desarrollo Rural, tiene como instrumento de aplica-
ción el Programa de Desarrollo Rural Sostenible, que 
comprenderá un conjunto de actuaciones y medidas 
con las que se pretende dar respuesta a las necesidades 
de desarrollo del medio rural.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado con las 
demás Administraciones Públicas, cuya definición sirve 
de base para orientar el contenido del Programa, se 
encuentran las que están orientadas a fomentar la con-

solidación del sector agroalimentario, de potenciar la 
seguridad alimentaria, junto con el apoyo a la actividad 
económica vinculada a la industria, al comercio, al 
turismo y otros servicios, y la necesidad de generar 
nuevos tipos de actividades locales.

En este sentido, y para incentivar la diversificación 
económica en el medio rural, el Programa podrá incluir 
medidas concretas cuya finalidad sea apoyar al sector 
del comercio en el medio rural, así como modernizar 
los equipamientos públicos comerciales.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, 
se aplicarán en los términos municipales del medio 
rural integrados en zonas rurales delimitadas y califica-
das como tales por las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con los tipos de zonas definidos por la Ley, que 
procura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las zonas rurales menos 
pobladas, las de mayor valor medioambiental y los 
municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera altamente útil 
el que, en tanto se completa el proceso de formulación 
de los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones 
similares a las previstas en dicha Ley, a través de con-
venios piloto, de carácter ejemplar, singular y referente 
que, además, puedan tener carácter demostrativo para 
el conjunto del Medio Rural y, asimismo sirvan de pilo-
to y referencia en el proceso de formulación general 
que ahora se acomete.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038684

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino realiza una previsión de las Ferias a las que 
asiste anualmente.

En este sentido, se tiene intención de participar en el 
proyecto de la nueva Exposición Internacional EXPO 
FLORA, a celebrar en Zaragoza en el 2014, aunque 
parece prematuro informar sobre la colaboración que 
se vaya a realizar.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038685

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino realiza una previsión de las Ferias a las que 
asiste anualmente.

En estos momentos consideramos que aún queda 
tiempo para poder informar sobre los términos de cola-
boración que se vayan a realizar en EXPO FLORA, en 
el año 2014.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038686

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La previsión de ferias a las que asiste el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino se reali-
za, normalmente, de año en año, por tanto no existe, 
por el momento, una previsión para Expoflora 2014.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La previsión de ferias a las que asiste el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino se reali-
za, normalmente de año en año. Por tanto, no existe, 
por el momento, una previsión para Expoflora 2014.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038688 a 184/038692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El partido judicial de Zaragoza tenía, a fecha de 
diciembre de 2008, una planta de 12 Juzgados de Ins-
trucción constituidos y funcionando. El Juzgado n° 12 
se creó y constituyó mediante el Real Decreto 3/2008, 
de 11 de enero, y entró en funcionamiento el día 30 de 
abril de 2008.

La prestación del servicio de guardia de los Juzga-
dos de Instrucción del partido judicial de Zaragoza es la 
establecida en base a lo dispuesto en el artículo 57 del 
Reglamento 1/2005, de 15 de septiembre, de Aspectos 
Accesorios de las Actuaciones Judiciales. Cabe men-
cionar que no existe un Juzgado de guardia como tal, 
sino que los 12 Juzgados de Instrucción van rotando en 
el servicio de guardia, por lo que no existen datos de 
volumen de asuntos por servicio de guardia, sino por 
órgano judicial.

Con motivo de la celebración de la Exposición Inter-
nacional de Zaragoza 2008, se solicitó la modificación 
de la prestación del servicio de guardia, en base a lo 
establecido en el artículo 48.2 del citado Reglamento y 
mediante acuerdos de la Comisión Permanente del 
Consejo General del Poder Judicial de fechas 12 de 
febrero y 1 de abril de 2008, se modificó la prestación 
del servicio de guardia con carácter temporal, por seis 
meses, con efectos desde el día 1 de mayo al día 31 de 
octubre de 2008, estando en ese periodo de tiempo dos 
Juzgados de guardia, en lugar de uno.

La modificación acordada con motivo de la celebra-
ción de la Exposición Internacional de Zaragoza 2008 
tuvo por finalidad atender a un previsible aumento de la 
carga de trabajo durante la duración del citado evento y, 
finalizada la misma, decaen las razones que motivaron 
su adopción. Es más, después de realizar un estudio de 
la carga de trabajo de los Juzgados de Instrucción 
durante la Expo, no se ha observado una variación con 
la del resto del año.

Por otra parte, atendiendo al volumen actual de tra-
bajo no se justifica la ampliación a un segundo Juzgado 
del servicio de guardia en Zaragoza. De los 12 Juzga-
dos de Instrucción del partido judicial de Zaragoza, que 
van rotando en el servicio de guardia, únicamente 
alcanzan el módulo de entrada fijado por el Consejo 
General del Poder Judicial para este tipo de Juzgados 
(6.000 diligencias previas y 650 juicios de faltas) 5 Juz-
gados de Instrucción y 7 no alcanzan dicho módulo.

Además, del estudio de la estadística anual del Con-
sejo General del Poder Judicial se observa que, compa-
rando los dos últimos años de los que se dispone de 
datos completos, 2006 y 2007, no se ha producido un 
aumento significativo de los asuntos que pueden reper-
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cutir en el servicio de guardia. Así, el número de dili-
gencias urgentes anuales sólo se incrementó de 1.572 a 
1784 y menor ha sido el incremento en el número de 
juicios rápidos competencia del órgano, que ha pasado 
de 2.343 en 2006 a 2.371 en 2007.

Finalmente, también se ha procedido a un estudio 
más detallado de la evolución de los Juicios Rápidos 
celebrados desde el 1 de enero al 15 de octubre de 2008, 
y tampoco se ha constatado un aumento significativo 
del volumen de trabajo, sino que, precisamente la pues-
ta en marcha del Juzgado de Instrucción n° 12, ha per-
mitido distribuir entre más órganos el promedio de Jui-
cios Rápidos celebrados, por lo que disminuye en dos 
de cada tres Juzgados de Instrucción el promedio de 
Juicios Rápidos realizados.

Aunque el 2° Juzgado de Guardia ha cumplido su 
finalidad durante la Expo, su peculiaridad no es signifi-
cativa en la evolución general de las variables estudia-
das, por lo que su continuidad no supondría un aumento 
en los Juicios Rápidos celebrados ni cualquier otra 
mejora sustancial para las necesidades actuales.

No obstante, desde este Ministerio se mantendrá un 
permanente seguimiento de la evolución de la carga de 
trabajo de los Juzgados de Instrucción del partido judi-
cial de Zaragoza, con el objeto de afrontar las medidas 
necesarias ante eventuales desajustes entre la planta 
actual y el volumen de asuntos registrados.

Madrid, 28 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villar García-Moreno, Francisco José (GP).

Respuesta:

La derogación del artículo 77.1 b) dé la Ley General 
de la Seguridad Social se hace como consecuencia de la 
aplicación de la Ley de Consolidación y Racionaliza-
ción del Sistema de Seguridad Social, de 1997 y de la 
Ley de Medidas Fiscales, del mismo año, que promo-
vieron la separación y clarificación de las fuentes de 
financiación entre el SNS y el sistema de Seguridad 
Social.

A partir del 1 de enero 1998, el régimen de colabo-
ración voluntaria de empresas en asistencia sanitaria, 
pasó a tener carácter residual y transitorio y, una vez 
producida la separación de fuentes de financiación cita-
da, el 1 de enero de 1999, debía culminar con la modi-
ficación del artículo 77.1 b) de la Ley General de la 
Seguridad Social.

Atendiendo al principio de seguridad jurídica y 
dando cumplimiento a diversos pronunciamientos judi-

ciales que instan, con finalidad clarificadora, a su dero-
gación, esta se ha recogido en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2009. Se normaliza, median-
te su derogación expresa, lo que ya era una realidad de 
facto.

Por otra parte, nada impide que las Comunidades 
Autónomas, en las que reside la competencia de la 
prestación de asistencia sanitaria, articulen fórmulas de 
colaboración o Concertación con estas empresas, por lo 
que las repercusiones dependerán de las decisiones que 
adopte cada Comunidad Autónoma en ese sentido.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villar García-Moreno, Francisco José (GP).

Respuesta:

A partir del 1 de enero 1998, el régimen de colabora-
ción voluntaria de empresas en asistencia sanitaria, pasó 
a tener carácter residual y transitorio. Como resultado, el 
número de empresas colaboradoras fue descendiendo.

Producida la separación de fuentes de financiación 
entre el Sistema Nacional de Salud y el sistema de 
Seguridad Social, el 1 de enero de 1999, la asistencia 
sanitaria dejó de tener naturaleza contributiva (finan-
ciación por cuotas de la Seguridad Social) y pasa ser 
financiada a través de impuestos, por lo que debía cul-
minar con la modificación del artículo 77.1 b) de la Ley 
General de la Seguridad Social.

Atendiendo al principio de seguridad jurídica y 
dando cumplimiento a diversos pronunciamientos judi-
ciales que instan, con finalidad clarificadora, a su dero-
gación, esta se ha recogido en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, normalizando, median-
te su derogación expresa, lo que ya era una realidad de 
facto.

El impacto en el sistema sanitario dependerá en 
buena medida de las decisiones de cada Comunidad 
Autónoma sobre el establecimiento de un régimen de 
colaboración o concertación de empresas con su siste-
ma sanitario público, ya que nada les impide hacerlo.

Por todo lo anterior se entiende que no cabe articu-
lar un mecanismo de compensación a las Comunidades 
Autónomas por la derogación expresa de este modelo 
que, como se ha dicho, ya estaba extinguido de hecho.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038897

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villar García-Moreno, Francisco José (GP).

Respuesta:

Hasta 1997 se compensaba la colaboración de 
empresas en la asistencia sanitaria de la Seguridad 
Social en materia de enfermedad común y accidente no 
laboral, mediante una reducción en la cuota de Seguri-
dad Social.

En 1998, se suprimen las reducciones en la cuota y 
se financia la compensación a través de los Presupues-
tos Generales del Estado de 1999, para lo que se habili-
ta un crédito extraordinario por la Ley 35/1999, de 18 
de octubre, por importe de 16.870.101 miles de pesetas, 
dotado en el Presupuesto de la Secretaría General de 
Asistencia Sanitaria.

Una vez culminado el proceso de separación de 
fuentes de financiación al que aludió la Disposición 
Transitoria Sexta de la Ley 66/1997, de 30 de diciem-
bre y, por tanto, financiada la sanidad íntegramente con 
ingresos fiscales, la colaboración en materia de enfer-
medad común y accidente no laboral, pasó a ser volun-
taria, financiada a cargo de las empresas y no compen-
sable por recursos públicos.

El artículo 69 de la ley 21/2001 modificó el aparta-
do 2 del artículo 86 del texto refundido de la Ley Gene-
ral de la Seguridad Social, dándole la siguiente redac-
ción: 2. La acción protectora de la Seguridad Social, en 
su modalidad no contributiva y universal, se financiará 
mediante aportaciones del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social, sin perjuicio de lo establecido en el 
artículo 10.3, primer inciso, de esta Ley, con excepción 
de las prestaciones y servicios de asistencia sanitaria de 
la Seguridad Social y servicios sociales cuya gestión se 
halle transferida a las Comunidades Autónomas, en 
cuyo caso, la financiación se efectuará de conformidad 
con el sistema de financiación autonómica vigente en 
cada momento.

El actual modelo de financiación contempló por 
tanto, la población correspondiente a las empresas cola-
boradoras entre los factores condicionantes del cálculo 
de necesidades homogéneas para el bloque de financia-
ción de la Asistencia sanitaria de la Seguridad Social.

Esto se tradujo en que ninguna Comunidad Autóno-
ma recibió menos fondos de los que venía percibiendo 
y sí más en el caso de que ese cálculo arrojara un impor-
te superior de las necesidades.

Para determinar las necesidades homogéneas de 
financiación se agregó la financiación asignada a cada 
una de las Comunidades Autónomas en el año 1999.

Dado que, en el año 1999, el presupuesto del 
INSALUD ya no estaba financiado por cotizaciones 
sociales, no incluía los fondos que hasta 1996 apare-

cían en sus Presupuestos destinados a compensar el 
coste del colectivo de las empresas colaboradoras.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038900 a 184/038905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villar García-Moreno, Francisco José (GP).

Respuesta:

Todos los centros hospitalarios interesados por Su 
Señoría tienen concertado el servicio sanitario público 
con su Gobierno regional respectivo, y además son ges-
tionados por entidades públicas sanitarias sin ánimo de 
lucro.

En lo referente a la Mutua Maz, se indica que esta 
entidad se limita a prestar asistencia sanitaria de trau-
matología.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038917

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y De Aríste-
gui y San Román, Gustavo Manuel (GP).

Respuesta:

La Delegación Especial del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación depende funcionalmente 
de la Oficina de Asuntos de Gibraltar de dicho Ministe-
rio. La sede de dicha Delegación Especial se halla en 
Algeciras en una ubicación acorde con los cometidos 
que corresponde desarrollar al Delegado Especial que 
la dirige, cometidos que son desempeñados en base a 
las directrices proporcionadas por la Oficina de Asun-
tos de Gibraltar.

Por su parte, la Oficina de Asuntos de Gibraltar, fun-
cional y orgánicamente dependiente de la Dirección 
General de Política Exterior para Europa No Comunita-
ria y América del Norte, se encuentra ubicada en Madrid, 
en una de las sedes del Ministerio de Asuntos Exteriores 
en la capital de España, lo que facilita su permanente 
coordinación con el resto de unidades del Departamento 
y con otros Departamentos ministeriales.

Debido a que las funciones de una y otra son dife-
rentes, aunque se lleven a cabo de manera coordinada 
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debido a su relación funcional, en ningún momento sé 
ha contemplado la fusión de las sedes de la Delegación 
Especial del Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación en el Campo de Gibraltar y de la Oficina 
de Asuntos de Gibraltar, en Madrid.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038921 y 184/038922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Los programas de acompañamiento para la inser-
ción laboral cofinanciados por el Organismo Autónomo 
Trabajo Penitenciario y Formación para el Empleo y el 
Fondo Social Europeo se programan con carácter 
bianual. Los que se están desarrollando actualmente 
tuvieron su inicio en julio del año 2007 y finalizarán en 
el mismo mes del año 2009.

Las provincias en las que se están desarrollando son 
las siguientes: Córdoba, Zamora, Valencia, Sevilla, 
Asturias, Madrid, Pontevedra, Huelva, Málaga y Cádiz 
(C.P. Puerto II, Puerto III y Algeciras).

Además, se desarrollan programas de acompaña-
miento a través de convenios de colaboración con enti-
dades públicas o privadas, en este caso, con los Ayunta-
mientos de Cáceres (Centro Penitenciario y Centro de 
Inserción Social de Cáceres), Albacete (C.P. Albacete) 
y Granada (C.P. Albolote) y con la Fundación Andaluza 
Fondo Formación y Empleo (Centros Penitenciarios de 
Jaén, Almería y Alcalá de Guadaira).

Está prevista la inclusión de Programas de Acompa-
ñamiento en los Centros Penitenciarios de Las Palmas 
y Tenerife así como sus correspondientes Servicios 
Sociales Externos, para la próxima programación 
bianual.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038927

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Trabajo Penitenciario y 
Formación para el Empleo tiene talleres de manteni-
miento en todos los centros penitenciarios a excepción 
de Alcalá de Guadaira y Sevilla Psiquiátrico y de los 
centros nuevos, Morón de la Frontera, Estremera y 
Albocasser.

Existen talleres de actividades auxiliares de pintor 
de edificios en los Centros Penitenciarios de: Ávila, 
Burgos, León, Valladolid, Daroca, Teruel, Zaragoza, 
Madrid I, Albolote, Algeciras, Córdoba, Jaén, Málaga, 
Melilla, Ocaña II, Badajoz, Tenerife, Hueva, Sevilla y 
Sevilla Psiquiátrico.

Por su parte, los talleres de actividades auxiliares de 
alicatador, se encuentran en los Centros Penitenciarios 
de: Burgos, Daroca, Teruel, Albolote, Córdoba, Ocaña 
II, Cáceres, Puerto II y Sevilla.

Se han abierto nuevos talleres de mantenimiento y 
de actividades auxiliares en los centros nuevos de Cas-
tellón II, Sevilla II y Madrid VII Estos talleres empeza-
rán en breve su funcionamiento. Y, en cuanto a la inver-
sión, son centros nuevos y la dotación del taller va 
incluida en el presupuesto del Centro, por lo que no se 
han realizado inversiones por parte del Organismo 
Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación para el 
Empleo.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038931 y 184/038961

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen, y Chacón Gutiérrez, 
María Begoña (GP).

Respuesta:

En el Acuerdo de Consejo de Ministros de fecha 2 
de diciembre de 2005 se contemplaba la construcción 
de un nuevo Centro Penitenciario en Andalucía, con 
una capacidad de 1.008 celdas. Los criterios objetivos 
que se tienen en cuenta para decidir el emplazamiento 
son: no afección a suelo protegido o a espacios natura-
les, pendiente del terreno, accesibilidad, distancia a 
núcleos de población y zonas urbanas, hidrografía y 
ciclo del agua, y superficie del emplazamiento.

Después de realizar un estudio de localizaciones con 
dichos criterios, se escogió el municipio de Archidona 
para la implantación del Centro.

Se han mantenido varias reuniones con el Ayunta-
miento de Archidona y con el Ayuntamiento de Villa-
nueva del Trabuco, así como con las empresas suminis-
tradoras de servicios.
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Actualmente se encuentra el Proyecto Básico y el 
Proyecto de Movimiento de Tierras en fase de redac-
ción y el Proyecto de Ejecución en fase de licitación. 
La obra de construcción se adjudicará aproximadamen-
te en el cuarto trimestre del 2009 por lo que su finaliza-
ción está prevista en el primer trimestre del 2012.

Los Presupuestos Generales del Estado contemplan 
una inversión total de 112.858 miles de euros para este 
Centro.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038933

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En el Organismo Autónomo Trabajo Penitenciario y 
Formación para el Empleo las actuaciones realizadas 
durante 2008 para renovar su imagen corporativa fue-
ron las siguientes:

CONCEPTO
IMPORTE 

(en €)
Contratación logotipo del Organismo  3.000,00
Diseño y maquetación del catálogo de la 
tienda ASOMBRA

 1.600,00

Catálogos de talleres de imprenta, metal y 
productos terminados

27.000,00

Diseño, realización y copias del video del 
OATPFE

18.520,79

Memoria de actividades del OATPFE 2007  3.851,20

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Las actuaciones llevadas a cabo respecto al asunto 
por el que se interesan Sus Señorías han consistido en 
diversas reuniones con la plataforma que está desarro-

llando el Ministerio del Interior para su implementa-
ción en la Secretaría General de Instituciones Peniten-
ciarias, a fin de reducir costes.

En cuanto a la descentralización de la formación, en 
anexo adjunto, se detallan los cursos que se han realiza-
do de forma descentralizada en 2008.

Respecto al coste, se informa que no se ha destinado 
ninguna cantidad para la puesta en marcha de las actua-
ciones referenciadas.

La cantidad presupuestada para 2008, es la que se 
detalla a continuación:

Capítulo
Presupuesto 

SGIIPP 
(en euros)

Presupuesto 
concedido por 

INAP 
(en euros)

TOTALES

I 389.800 58.544,45 448.344,45
II 397.160 587.625,12 984.785,12

Total 786.960 646.169,57 1.433.129,57

ANEXO

CURSOS ORGANIZADOS DE FORMA 
DESCENTRALIZADA EN LA SECRETARÍA 

GENERAL DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS EN 2008

Cursos descentralizados 
2008

Lugar Asistentes

Ayudantes de II.PP.

Teixeiro, León, 
Topas, Zuera, 

Valencia, Granada, 
Málaga

750

Formación para el 
seguimiento y evaluación del 
módulo terapéutico

Huelva 24

Formación para el 
seguimiento y evaluación del 
módulo terapéutico

Teixeiro 28

Taller de formación en salud 
mental

Zaragoza 36

Taller de Prevención y 
Control de la Tuberculosis

Sevilla 39

Mantenimiento de 
Instalaciones

Alicante 14

Mantenimiento de 
Instalaciones

Córdoba 19

SISPE En los CC.PP. 1.200
SIP En los CC.PP. 360
SIA En los CC.PP. 1.408
Extinción de incendios En los CC.PP. 540
Defensa Personal y Medios 
Coercitivos

En los CC.PP. 746

Ofimática En los CC.PP. 396
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Cursos descentralizados 
2008

Lugar Asistentes

Gestión Laboral: Programa de 
Nómina Class

Valencia 10

Gestión Laboral: Programa de 
Nómina Class

Sevilla 10

Módulos de respeto León 28
SIP Castellón 6
Extinción de incendios Castellón 9
Extinción de incendios Morón 25
Implantación del Módulo 
Terapéutico para 
Drogodependientes

Villabona 15

Formación para el 
seguimiento y evaluación del 
módulo
terapéutico

Alicante II 25

Educación para la salud Valencia 14
SEGURIDAD EN 
ESTABLECIMIENTOS 
PENITENCIARIOS

BADAJOZ 20

LEGISLACIÓN 
PENITENCIARIA

MÁLAGA 20

DROGODEPENDENCIAS 
EN II.PP.

MÁLAGA 20

HOJA DE CÁLCULO 
EXCEL

SALAMANCA 20

OFIMÁTICA: WORD (20 H.) 
Y ACCESS (20 H.)

MELILLA 20

ACCESS AVANZADO CASTELLÓN 20
BÁSICO DE PREVENCIÓN 
DE RIESGOS LABORALES

VALENCIA 20

BÁSICO DE PREVENCIÓN 
DE RIESGOS LABORALES

MURCIA 20

LEGISLACIÓN 
PENITENCIARIA

EL DUESO 
(SANTANDER)

20

DROGODEPENDENCIAS 
EN ll.PP.

PALMA DE 
MALLORCA

20

LEGISLACIÓN 
PENITENCIARIA

CUENCA 20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

VILLENA 
(ALICANTE)

20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

HERRERA DE LA 
MANCHA

20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

VALLADOLID 20

WORD AVANZADO Y 
CORREO ELECTRÓNICO

ZAMORA 20

EDUCACIÓN PARA LA 
SALUD

ORENSE 20

DIRECCIÓN, ANIMACIÓN 
Y GESTIÓN DE EQUIPOS 
HUMANOS

VIGO 
(PONTEVEDRA)

20

Cursos descentralizados 
2008

Lugar Asistentes

ORGANIZACIÓN DEL 
TRABAJO

LAS PALMAS 20

DIRECCIÓN, ANIMACIÓN 
Y GESTIÓN DE EQUIPOS 
HUMANOS

ALICANTE 20

ORGANIZACIÓN DEL 
TRABAJO

SEVILLA 20

DROGODEPENDENCIAS 
EN ll.PP.

LUGO 20

SALUD MENTAL GRANADA 20
INSTRUCTORES, 
TUTORES

PALMA DE 
MALLORCA

20

DIRECCIÓN, ANIMACIÓN 
Y GESTIÓN DE EQUIPOS 
HUMANOS

ZARAGOZA 20

HABILIDADES DE 
LIDERAZGO

CUENCA 20

EDUCACIÓN PARA LA 
SALUD

NAVALCARNERO 20

ORGANIZACIÓN DEL 
ESTADO Y 
PROCEDIMIENTO 
ADMVO.

TENERIFE 20

HOJA DE CÁLCULO 
EXCEL

MADRID 20

TRATAMIENTO DE 
TEXTOS WORD

SAN SEBASTIÁN 20

GESTIÓN ECONÓMICO-
ADMINISTRATIVA: 
NÓMINAS

BILBAO 20

EDUCACIÓN PARA LA 
SALUD

SAN SEBASTIÁN 20

EXCEL BÁSICO BILBAO 20
TRATAMIENTO DE 
TEXTOS WORD

VALLADOLID 20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

CÁCERES 20

TITULADO MEDIO DE 
ACTIVIDADES 
ESPECÍFICAS

LUGO 20

EDUCACIÓN PARA LA 
SALUD

CUENCA 20

RECICLAJE DE 
VIGILANCIA

JAÉN 20

ORGANIZACIÓN DEL 
TRABAJO

ALBACETE 20

SALUD MENTAL LOGROÑO 20
HOJA DE CALCULO 
EXCEL

ZUERA 
(ZARAGOZA)

20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

ZARAGOZA, 20
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Cursos descentralizados 
2008

Lugar Asistentes

SEGURIDAD, DEFENSA 
PERSONAL Y MEDIOS 
COERCITIVOS

MALLORCA 20

ORGANIZACIÓN 
ADMINISTRATIVA

MARTUTENE 20

TRATAMIENTO DE 
TEXTOS WORD

MURCIA 20

BASE DE DATOS ACCESS PALENCIA 20
SALUD MENTAL BADAJOZ 20
SALUD MENTAL VALENCIA 20
ORGANIZACIÓN DEL 
TRABAJO

LAS PALMAS 20

OFICINA DE GESTIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN

MADRID 20

ORGANIZACIÓN DEL 
ESTADO Y 
PROCEDIMIENTO

LEÓN 20

HABILIDADES SOCIALES 
Y COMUNICACIÓN

LA CORUÑA 20

INSTRUCTORES Y 
TUTORES

MADRID 20

ORGANIZACIÓN DEL 
ESTADO Y 
PROCEDIMIENTO

MURCIA 20

ORGANIZACIÓN DEL 
TRABAJO

PONTEVEDRA 20

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La obra de construcción del Centro de Inserción 
Social de Murcia está prevista que termine en el cuarto 
trimestre de 2009. Una vez finalizadas las obras se pro-
cederá a la realización de la formación e incorporación 
del personal funcionario y laboral que se hará cargo del 
mencionado centro. Se prevé su puesta en marcha para 
la primavera de 2010.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038953

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El proyecto por el que se interesa Su Señoría ha 
quedado finalizado en 2008 tal y como estaba previsto 
y puesto en servicio el mismo año. La cifra que se refle-
ja en el presupuesto para 2009 obedece únicamente a la 
previsión del devengo del IVA, por 1.151 miles de 
euros, que se producirá normalmente en ese ejercicio, 
una vez que queden culminadas las actuaciones para la 
integración patrimonial de las obras al Patrimonio del 
Estado.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038954 a 184/038956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En 2009 está previsto ejecutar el resto de la obra de 
construcción, cuya finalización se prevé dentro de este 
año, así como dotar del equipamiento de mobiliario y 
enseres necesarios para el correcto funcionamiento del 
centro.

La diferencia en la previsión de gasto en 2008 se 
debe al desplazamiento en las fechas de ejecución de la 
obra.

La previsión de inversión en 2010 se refiere exclu-
sivamente a la cantidad prevista para el pago del IVA 
que se producirá en el momento en que concluya la 
tramitación jurídico-administrativa para la integra-
ción patrimonial del inmueble al Patrimonio del 
Estado.

Una vez finalizadas las obras se procederá a la reali-
zación de la formación e incorporación del personal 
funcionario y laboral que se hará cargo del mencionado 
centro. Se prevé su puesta en marcha para el otoño de 
2009.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/038962 y 184/038965

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 el Organismo Autónomo Tra-
bajo Penitenciario y Formación para el Empleo ha fir-
mado dos nuevos Convenios de colaboración con enti-
dades sin ánimo de lucro dirigidos a la mejora de las 
posibilidades de inserción de la población penitencia-
ria. Los centros beneficiados así como la aportación de 
la administración se especifican en la Tabla n° 1 del 
anexo adjunto.

Por otra parte, durante el año 2008 se han prorroga-
do los Convenios establecidos con los Ayuntamientos 
de Albacete, Cáceres y Granada. Durante el año 2008 
no se han firmado nuevos convenios ya que el presu-
puesto destinado a este fin está establecido en el presu-
puesto administrativo del Organismo Autónomo y se 
justifica al 100% con los gastos generados por estas 
tres acciones.

En la tabla n° 2 del anexo adjunto se especifican los 
centros afectados y la aportación de la administración 
en cada uno de los Convenios.

ANEXO

TABLA NUM. 1

CONVENIO CENTROS
APORTACIÓN DE LA 
ADMINISTRACIÓN 
PENITENCIARIA

Fundación
Biodiversidad
(2008-2010)

Madrid 1 - 
Alcalá de 
Henares
Madrid IV - 
Navalcarnero 
Madrid VI - 
Aranjuez
Palma de 
Mallorca 
Algeciras 
Segovia

501.000 €

Becas de los
beneficiarios

Equipamiento 
necesario para la 
impartición de 
las acciones 
formativas

Instituto de 
Formación y 
Estudios 
Sociales (IFES 
Asturias-UGT)

Villabona 
(Asturias)

Coordinación y 
seguimiento de 
las
acciones 
formativas

TABLA NUM. 2

CONVENIO CENTROS
APORTACIÓN DE LA 
ADMINISTRACIÓN

Ayuntamiento de 
Albacete

C.P. Albacete 101.300 €

Becas de los 
beneficiarios

Parte de los 
costes de 
personal del 
Ayuntamiento a 
disposición del 
programa

Financiación de 
Formación 
Profesional para 
el Empleo

Ayuntamiento de 
Cáceres

C.P. Cáceres y 
Centro de 
Inserción Social

36.343,53 
€

Financiación de 
la contratación 
de un técnico en 
orientación 
laboral

Ayuntamiento de 
Granada

C.P. Albolote
36.109,61 

€

Financiación de 
la contratación 
de un técnico en 
orientación 
laboral

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038991

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel (GP).

Respuesta:

La aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciem-
bre, de Promoción de la Autonomía Personal y Aten-
ción a las personas en situación de dependencia no 
puede ser suspendida unilateralmente por ninguna 
Comunidad Autónoma, ya que se trata de una norma de 
carácter estatal, que contiene en su disposición final 
primera un calendario de aplicación progresiva, de 
modo que las personas en situación de dependencia se 
incorporarán al Sistema de manera gradual y escalona-
da, en función de la gravedad de tal situación. Para el 
año 2015, debe estar implementado un Sistema capaz 
de atender a todas las personas que se encuentren en 
situación de dependencia, en cualquiera de sus grados y 
niveles.
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La suspensión de la aplicación de la ley y, por tanto, 
la modificación del calendario previsto solo podría rea-
lizarse por norma del mismo rango que la ley emanada 
de las Cortes Generales y sin que se lleve a cabo dicha 
reforma de la Ley. Únicamente transcurridos los prime-
ros tres años de aplicación progresiva de la Ley, el Con-
sejo Territorial del Sistema para la Autonomía y Aten-
ción a la Dependencia, previa evaluación de los 
resultados de la misma, está facultado para proponer 
las modificaciones en la implantación del Sistema que, 
en su caso, estime procedentes.

Cabe señalar que con la entrada en vigor de la Ley 
39/2006 se ha establecido un derecho subjetivo para 
aquellas personas reconocidas en situación de dependen-
cia que cumplan los requisitos dispuestos en la misma y 
que, por tanto, puedan exigir el cumplimiento de la ley y 
el reconocimiento de los derechos otorgados.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel (GP).

Respuesta:

Los fondos destinados por la Administración Gene-
ral del Estado a la implementación y aplicación de la 
Ley 39/2006 no pueden ser cuantificados únicamente 
en base al criterio de la aportación media que destina el 
Estado por beneficiario, ya que existen partidas como 
la creación y desarrollo del Sistema Informático del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependen-
cia (SAAD), la construcción y equipamiento de los 
Centros de Referencia Estatal que se integran en el Sis-
tema, las cantidades destinadas a inversiones que se 
recogen en los convenios de colaboración suscritos con 
la Comunidades Autónomas en el marco del nivel acor-
dado, etc., que no son susceptibles de incorporarse a 
dicho criterio, ya que las actuaciones que financian 
repercuten en un gran número de beneficiarios y no son 
acciones cuya efectividad pueda medirse en un momen-
to determinado. Todas ellas repercuten en la aplicación 
de la ley y de su mantenimiento en el futuro, aunque la 
gran parte de la inversión se deba realizar en la primera 
fase de su desarrollo.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/038998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel (GP).

Respuesta:

La participación de los beneficiarios en el coste de 
las prestaciones está prevista en el artículo 33 de la Ley 
39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Auto-
nomía Personal y Atención a las personas en situación 
de dependencia, estableciéndose que los beneficiarios 
de las prestaciones de dependencia participarán en la 
financiación de las mismas, según el tipo y coste del 
servicio y su capacidad económica personal y que nin-
gún ciudadano quedará fuera de la cobertura del Siste-
ma por no disponer de recursos económicos.

Por otro lado, el propio artículo 33 establece que el 
Consejo Territorial del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia fijará los criterios para la 
aplicación de lo previsto en este artículo, que serán 
desarrollados en los Convenios a que se refiere el artí-
culo 10.

Por tanto, es en el seno del Consejo Territorial del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependen-
cia donde debe adoptarse el acuerdo referido a los crite-
rios de participación de los beneficiarios en el coste de 
los servicios, tal como preceptúa el artículo 8.2. d., y 
ello, independientemente de que el Gobierno apoye, 
con carácter general, que los beneficiarios de la Ley de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en situación de Dependencia no aporten más 
de un tercio del coste de los servicios que reciban.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039004

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel (GP).

Respuesta:

Según los datos que figuran en la página «web» del 
Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependen-
cia (SAAD), a fecha de la pregunta de Sus Señorías, el 
número de cuidadores no profesionales que figuraban 
en el convenio especial de la Seguridad Social eran 
38.109 personas, distribuidas según el cuadro que se 
adjunta como anexo.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

899

ANEXO

Andalucía 19.541
Aragón 1.034
Asturias 1.064
Illes Balears 283
Canarias 258
Cantabria 1.032
Castilla y León 739
Castilla-La Mancha 2.731
Catalunya 2.430
Comunitat Valenciana 962
Extremadura 350
Galicia 2.102
Madrid 25
Murcia 1.629
Navarra 344
País Vasco 2.952
La Rioja 228
DT IMSERSO Ceuta 209
DT IMSERSO Melilla 196

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039008

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La cantidad que ha propuesto la Administración 
General del Estado para el nivel acordado de la Ley 
39/2006, en los Presupuestos Generales del Estado de 
2009, asciende a 283.197.420 euros. Dado que la canti-
dad que se ha destinado en el 2008 a dicho fin es de 
241.019.460 euros, el aumento experimentado no puede 
entenderse como congelación de la partida, ya que está 
cercano al 18% de aumento.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso y Barrachina Ros, 
Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La cuantía presupuestada por la Administración 
General del Estado para contribuir a la financiación de 
la Ley de la Dependencia, según los Presupuestos 
Generales del Estado del 2008, era de 870.998.370 
euros. Esta cifra incluye todos los compromisos y obli-
gaciones derivados de la aplicación de la mencionada 
Ley.

En concepto de nivel mínimo de protección, de 
enero a octubre del año 2008, se reconoció a favor de 
las Comunidades Autónomas, un total de 449.460.209,05 
€, de acuerdo con los datos introducidos por las Comu-
nidades Autónomas en el Sistema de Información del 
SAAD.

Debe tenerse en cuenta que la financiación de este 
nivel de protección está garantizado por la Administra-
ción General del Estado, tal como se dispone en la pro-
pia Ley de Dependencia, por lo que la cuantía liquidada 
al final de cada ejercicio estará en función de las perso-
nas en situación de dependencia con derecho a presta-
ciones de la Ley, reconocidas por cada una de las 
Comunidades Autónomas.

En lo que se refiere al nivel acordado, se señala que 
la cuantía aportada por la Administración General del 
Estado para el 2008 asciende a 241.019.460,00 euros 
tal como consta en el Acuerdo de Consejo de Ministros, 
del día 1 de agosto de 2008, por el que se aprueba el 
marco de cooperación interadministrativa y criterios de 
reparto de créditos de la Administración General del 
Estado para la financiación durante 2008 del nivel acor-
dado, previsto en la Ley 39/2006, de Dependencia. 
(BOE n° 198, 16-8-2008).

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039202

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Con fecha 31 de diciembre de 2007, la obra de Presa 
y ampliación del abastecimiento a Las Navas del Mar-
qués se encontraban terminadas, habiéndose recibido 
las mismas con fecha 7 de noviembre de 2006.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/039218 a 184/039220 y 184/039292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Se indica a continuación el número de laudos emiti-
dos por las Juntas Arbitrales adscritas a las Administra-
ciones Locales en los años solicitados.

Año N° Laudos
2005 4.141
2006 3.910
2007 6.507
2008 7.188

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039221 a 184/039223 y 184/039282

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Se indica a continuación el número de solicitudes de 
Arbitraje recibidas por las Juntas Arbitrales adscritas a 
las Administraciones Locales en los años interesados.

Año N° Solicitudes
2005 19.939
2006 21.201
2007 23.929
2008 25.165

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039225 a 184/039227 y 184/039291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Se indica a continuación el número de mediaciones 
efectuadas previa solicitud de artibraje, por las Juntas 

Arbitrales adscritas a las Administraciones Locales en 
los años interesados.

Año N° Solicitudes
2005 6.301
2006 6.668
2007 4.221
2008 4.595

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039232 a 184/039235

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El número total de ofertas públicas de sometimiento 
existentes en 2005 fue de 124.918, en el año 2006 fue 
de 140.651. No se dispone del desglose entre Juntas 
Arbitrales adscritas a Administraciones Autonómicas y 
Locales.

En el año 2007 las ofertas públicas de sometimiento 
existentes fue de 53.017 y a 31 de diciembre de 2008 el 
número de ofertas públicas de sometimiento en vigor 
era de 57.736.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039240 a 184/039242

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Las Juntas Arbitrales subvencionadas han sido:

SUBVENCIONADAS EN 2005

Provinciales:
J.A. Provincial de Alicante
J.A. Provincial de Almería
J.A. Provincial de Cádiz
J.A. Municipal de Castellón
J.A. Provincial de Córdoba
J.A, Provincial de Jaén
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J.A. Provincial de Huelva
J.A. Provincial de Málaga
J.A. Provincial de Sevilla

Mancomunidad:
J.A. del Valle del Nalón
J.A. de la Zona Noroeste de la Comunidad de 

Madrid
J.A. de la Mancomunidad de Consumo Henares-

Jarama

Municipales:
J.A. Municipal de Alcalá de Henares
J.A. Municipal de Alcobendas
J.A. Municipal de Ávila
J.A. Municipal de Avilés
J.A. Municipal de Badajoz
J.A. Municipal de Badalona
J.A. Municipal de Barcelona
J.A. Municipal de Burgos
J.A. Municipal de Cádiz
J.A. Municipal de Córdoba
J.A. Municipal de El Ejido
J.A. Municipal de Getafe
J.A. Municipal de Gijón
J.A. Municipal de Granada
J.A. Municipal de Hospitalet de Llobregat
J.A, Municipal de Huelva
J.A. Municipal de Jaén
J.A. Municipal de León
J.A. Municipal de Lleida
J.A. Municipal de Málaga
J.A. Municipal de Maó
J.A. Municipal de Matará
J.A. Municipal de Palencia
J.A. Municipal de Sabadell
J.A. Municipal de Salamanca
J.A. Municipal de San Fernando
J.A. Municipal de Segovia
J.A. Municipal de Sevilla
J.A. Municipal de Soria
J.A. Municipal de Terrassa
J.A. Municipal de Valladolid
J.A. Municipal de Villafranca del Penedés
J.A. Municipal de Vitoria
J.A. Municipal de Zamora
J.A. Municipal de Zaragoza

SUBVENCIONADAS EN 2006

Provinciales:
J.A. Provincial de Alicante
J.A. Provincial de Almería
J.A. Provincial de Cádiz
J.A. Provincial de Castellón
J.A. Provincial de Córdoba
J.A. Provincial de Jaén
J.A. Provincial de Huelva

J.A. Provincial de Málaga

Mancomunidad:
J.A. del Valle del Nalón
J.A. de la Zona Noroeste de la Comunidad de 

Madrid
J.A. de la Mancomunidad de Consumo Henares-

Jarama

Municipales:
J.A. Municipal de Alcalá de Henares
J.A. Municipal de Alcobendas
J.A. Municipal de Ávila
J.A. Municipal de Avilés
J.A. Municipal de Badajoz
J.A. Municipal de Badalona
J.A. Municipal de Barcelona
J.A. Municipal de Burgos
J.A. Municipal de Cádiz
J.A. Municipal de Córdoba
J.A. Municipal de El Ejido
J.A. Municipal de Getafe
J.A. Municipal de Gijón
J.A. Municipal de Granada
J.A. Municipal de Hospitalet de Llobregat
J.A. Municipal de Huelva
J.A. Municipal de Jaén
J.A. Municipal de Jerez de la Frontera
J.A. Municipal de León
J.A. Municipal de Lleida
J.A. Municipal de Málaga
J.A. Municipal de Maó
J.A. Municipal de Mataró
J.A. Municipal de Palencia
J.A. Municipal de Sabadell
J.A. Municipal de Salamanca
J.A. Municipal de San Fernando
J.A. Municipal de Segovia
J.A. Municipal de Sevilla
J.A. Municipal de Soria
J.A. Municipal de Terrassa
J.A. Municipal de Valladolid
J.A. Municipal de Villafranca del Penedés
J.A. Municipal de Vitoria
J.A. Municipal de Zamora
J.A. Municipal de Zaragoza

SUBVENCIONADAS EN 2007

Provinciales:
J.A. Provincial de Alicante
J.A. Provincial de Almería
J.A. Provincial de Cádiz
J.A. Provincial de Castellón
J.A. Provincial de Córdoba
J.A. Provincial de Jaén
J.A. Provincial de Huelva
J.A. Provincial de Granada
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J.A. Provincial de Sevilla

Mancomunidad:
J.A. del Valle del Nalón
J.A. de la Zona Noroeste de la Comunidad de 

Madrid
J.A. de la Mancomunidad de Consumo Henares-

Jarama

Municipales:
J.A. Municipal de Alcalá de Henares
J.A. Municipal de Alcobendas
J.A. Municipal de Ávila
J.A. Municipal de Avilés
J.A. Municipal de Badajoz
J.A. Municipal de Badalona
J.A. Municipal de Barcelona
J.A. Municipal de Burgos
J.A. Municipal de Cádiz
J.A. Municipal de Córdoba
J.A. Municipal de El Ejido
J.A. Municipal de Getafe
J.A. Municipal de Gijón
J.A. Municipal de Granada
J.A. Municipal de Hospitalet de Llobregat
J.A. Municipal de Huelva
J.A. Municipal de León
J.A. Municipal de Lleida
J.A. Municipal de Málaga
J.A. Municipal de Maó
J.A. Municipal de Mataré
J.A. Municipal de Palencia
J.A. Municipal de Sabadell
J.A. Municipal de Salamanca
J.A. Municipal de Segovia
J.A. Municipal de Sevilla
J.A. Municipal de Soria
J.A. Municipal de Terrassa
J.A. Municipal de Valladolid
J.A. Municipal de Villafranca del Penedés
J.A. Municipal de Vitoria
J.A. Municipal de Zamora
J.A. Municipal de Zaragoza

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039283 a 184/039286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El número de solicitudes de arbitraje recibidas por 
las Juntas Arbitrales adscritas a Administraciones Auto-
nómicas fueron las siguientes:

Año N° de solicitudes
2005 32.394
2006 35.520
2007 37.802
2008 50.639

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039287 a 184/039290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El número total de laudos emitidos, por las Juntas 
Arbitrales adscritas a las Administraciones Autonómi-
cas fueron los siguientes.

2005  7.420
2006 11.611
2007 12.132
2008 13.735

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039300 a 184/039302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

A fecha 31 de octubre de 2008, existían en la pro-
vincia de Valencia 83 pasos a nivel, Como desarrollo de 
los objetivos marcados en el Plan, a la fecha indicada se 
encuentran en marcha en dicha provincia 45 actuacio-
nes encaminadas a la supresión de los mismos, de las 
cuales 13 se encuentran en fase de obras, 22 en proyec-
to y 10 en fase de estudio.

A continuación se adjunta la relación de pasos a 
nivel en la provincia de Valencia que tienen actuaciones 
en marcha:
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LÍNEA PK MUNICIPIO ACTUACIÓN
BIF. VALLADA A BÍF. ALCUDIA 43/348 Montesa O

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 45/373 Montesa O

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 45/686 Montesa O

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 50/623 Alcudia de Crespins P

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 51/498 Cañáis P

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 52/255 Cañáis P

BIF. VALLADA A BLF. ALCUDIA 52/465 Novetlè P

LA ENCINA A VALENCIA 61/531 Xàtiva O

LA ENCINA A VALENCIA 62/786 Xàtiva O

LA ENCINA A VALENCIA 62/997 Xàtiva O

LA ENCINA A VALENCIA 63/983 Manuel O

LA ENCINA A VALENCIA 64/496 Manuel O

LA ENCINA A VALENCIA 64/960 Manuel O

LA ENCINA A VALENCIA 81/454 Algemesí O

LA ENCINA A VALENCIA 89/953 Benifaió O

LA ENCINA A VALENCIA 91/435 Benifaió O

LA ENCINA A VALENCIA 91/751 Benifaió O

LA ENCINA A VALENCIA 107/996 Sedaví P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 9/772 Sollana P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 28/363 Cultera P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 30/493 Cullera P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 32/082 Cullera P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 33/610 Tavernes de la Valldigna P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 34/975 Tavernes de !a Valldigna P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 38/220 Tavernes de la Valldigna P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 39/060 Tavernes de la Valldigna P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 39/100 Tavernes de la Valldigna P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 40/660 Xeraco P

SILLA A CULLERA Y GANDÍA 44/600 Xeresa P

UTIEL A VALENCIA 1/422 Utiel P

UTIEL A VALENCIA 45/534 Buñol P

UTIEL A VALENCIA 46/749 Buñol P

UTIEL A VALENCIA 49/849 Buñol P

UTIEL A VALENCIA 53/480 Chiva P

UTIEL A VALENCIA 53/840 Chiva P

UTIEL A VALENCIA 55/042 Chiva P

UTIEL A VALENCIA 56/038 Chiva P

UTIEL A VALENCIA 57/326 Chiva P

UTIEL A VALENCIA 58/417 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 62/189 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 62/880 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 63/790 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 66/349 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 66/723 Cheste P

UTIEL A VALENCIA 74/511 Quart de Poblet P

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 43/348 Montesa O

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 45/373 Montesa O

BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 45/686 Montesa O
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LÍNEA PK MUNICIPIO ACTUACIÓN
BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 50/623 Alcudia de Crespins P
BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 51/498 Cañáis P
BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 52/255 Cañáis P
BIF. VALLADA A BIF. ALCUDIA 52/465 Novetlè P
LA ENCINA A VALENCIA 61/531 Xàtiva O
LA ENCINA A VALENCIA 62/786 Xàtiva O
LA ENCINA A VALENCIA 62/997 Xàtiva O
LA ENCINA A VALENCIA 63/983 Manuel O
LA ENCINA A VALENCIA 64/496 Manuel O
LA ENCINA A VALENCIA 64/960 Manuel O
LA ENCINA A VALENCIA 81/454 Algemesí O
LA ENCINA A VALENCIA 89/953 Benifaió O
LA ENCINA A VALENCIA 91/435 Benifaió O
LA ENCTNA A VALENCIA 91/751 Benifaió O
LA ENCINA A VALENCIA 107/996 Sedaví P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 9/772 Sollana P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 28/363 Cullera P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 30/493 Cullera P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 32/082 Cullera P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 33/610 Tavernes de la Valldigna P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 34/975 Tavernes de la Valldigna P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 38/220 Tavernes de la Valldigna P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 39/060 Tavernes de la Valldigna P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 39/100 Tavernes de la Valldigna P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 40/660 Xeraco P
SILLA A CULLERA Y GANDÍA 44/600 Xeresa P
UTIEL A VALENCIA 1/422 Utiel P
UTIEL A VALENCIA 45/534 Buñol P
UTIEL A VALENCIA 46/749 Buñol P
UTIEL A VALENCIA 49/849 Buñol P
UTIEL A VALENCIA 53/480 Chiva P
UTIEL A VALENCIA 53/840 Chiva P
UTIEL A VALENCIA 55/042 Chiva P
UTIEL A VALENCIA 56/038 Chiva P
UTIEL A VALENCIA 57/326 Chiva P
UTIEL A VALENCIA 58/417 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 62/189 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 62/880 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 63/790 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 66/349 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 66/723 Cheste P
UTIEL A VALENCIA 74/511 Quart de Poblet P

P: en proyecto o estudio.
O: en obra.

Además, desde el 1 de enero de 2008 hasta el 31 de 
octubre de 2008, han causado baja en el Inventario de 
la Red Ferroviaria de Interés General, 5 pasos a nivel 

en la provincia de Valencia, cuya relación se detalla a 
continuación:
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LÍNEA PK MUNICIPIO
UTILL A VALENCIA 33/259 Siete Aguas
UTIEL A VALENCIA 32/483 Siete Aguas
UTIEL A VALENCIA 4/465 Requena
SILLA A CULLERA Y 
GANDÍA

45/720 Xeresa

SILLA A CULLERA Y 
GANDÍA

9/819 Sollana

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

La puesta en funcionamiento de la segunda planta 
de la Residencia de Mayores de la ciudad de Melilla se 
ha llevado a cabo en la segunda quincena de enero del 
presente año.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039319

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Para sintetizar las actuaciones desarrolladas por el 
Ministerio de Vivienda durante el año 2008 cabe refe-
rirse al balance sobre la política estatal de vivienda en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Asturias, rea-
lizado tras la Comisión Bilateral de vivienda celebrada 
el 29 de octubre de 2008 entre el Ministerio y la Admi-
nistración del Principado de Asturias.,

En dicha Comisión Bilateral, el Ministerio de 
Vivienda acordó comprometer la cantidad de 5.031.300 
euros a cuatro Áreas de Urbanización Prioritaria en 
Asturias que permitirán la construcción de casi 1.900 
viviendas, 1.800 de ellas protegidas, en los municipios 
de Parres-Arriondas y Oviedo. Estas cuatro actuaciones 
conllevan la urbanización de una superficie de 205.000 
metros, en los que el 75% de edificabilidad residencial 
se destinará a la promoción de vivienda protegida.

Asimismo, se acordó aportar 4.074.500 euros para 
financiar actuaciones de urbanización de suelo en 
Oviedo que permitirán el desarrollo de 1.438 pisos 
protegidos. Se trata de los Áreas de Urbanización 
Prioritaria La Malata Norte, a la que el Ministerio 
aporta 2.733.500 euros y en la que se ha programado 
la construcción de 994 viviendas; San Claudio-La 
Cruz Santa, con una inversión de 1.024.000 euros para 
356 casas; y San Claudio-El Payan Fase 2, con 277.000 
euros para 88 pisos.

En cuanto a Parres-Arriondas, el Ministerio ha com-
prometido 996.800 euros al Área de Urbanización Prio-
ritaria Arriondas Norte, donde se edificarán 356 casas 
protegidas.

Paralelamente, el Ministerio y la Consejería de 
Infraestructuras, Política Territorial y Vivienda acorda-
ron incrementar los objetivos inicialmente convenidos 
en el Plan estatal de Vivienda 2005-2008 para el ámbito 
autonómico asturiano en lo que se refiere a la ayuda a 
inquilinos y la rehabilitación aislada. De esta forma el 
Plan 2005-2008, cuya vigencia ha finalizado, el 31 de 
diciembre de 2008, ha podido financiar al cierre de los 
programas de vivienda 2007+2008, un 188 por 100 más 
de los objetivos convenidos inicialmente respecto a la 
rehabilitación y un 82 por 100 más respecto a la ayuda 
para inquilinos. En concreto, al cierre de los de los pro-
gramas de vivienda 2007+2008, se ha financiado la 
rehabilitación de 4.042 casas, cuando lo previsto ini-
cialmente era alcanzar las 1.400 actuaciones, y se han 
podido conceder 1.816 ayudas de alquiler a inquilinos a 
1.816 beneficiarios, cuando lo previsto era que las reci-
biesen 1000 inquilinos.

En síntesis, durante la aplicación del Plan estatal de 
vivienda 2005-2008 se han financiado por el Ministerio 
de Vivienda con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado 33.462 viviendas en el Principado de Asturias, 
más de un 25 por ciento más de los objetivos conveni-
dos inicialmente tras la aprobación del Plan para esta 
Comunidad Autónoma.

Por otra parte, para rehabilitar el patrimonio arqui-
tectónico asturiano e impulsar el desarrollo del Princi-
pado, el Ministerio destina más de cuatro millones de 
euros en cuatro proyectos de recuperación de edificios 
históricos situados en Salas, Tevergas y Villaviciosa. 
Además, la Entidad Pública Empresarial de Suelo 
(SEPES) invierte más de 83 millones de euros a actua-
ciones urbanísticas que impulsarán la implantación en 
Asturias de cerca de 280 empresas con capacidad para 
generar en torno a 2.100 empleos.

Finalmente, el Ministerio, el Principado de Astu-
rias y la Fundación Centro Cultural Óscar Niemeyer 
han firmado un protocolo que impulsa que el Centro 
Cultural Óscar Niemeyer, en Avilés, acoja el Archivo 
Histórico de la Bienal Iberoamericana de Arquitectura 
y Urbanismo (BIAU). Este acuerdo, vigente hasta 
2013, establece las bases de colaboración para el desa-
rrollo de actividades entre las tres instituciones, como 
la organización conjunta de ciclos de conferencias y 
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encuentros con el mundo de la arquitectura y el urba-
nismo.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico Javier y 
González Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

La participación de las mujeres reclusas en los pro-
gramas de empleo en el Centro Penitenciario de 
Alhaurín de la Torre se realiza a través de las siguien-
tes actuaciones:

• Acciones formativas para el empleo en el interior 
del Centro Penitenciario: 41 mujeres.

• Programa de Acompañamiento para la inserción: 
se han beneficiado de este programa 9 mujeres, de las 
cuales 3 se han incorporado ya al mercado laboral.

• Acciones formativas para el empleo en el exterior 
del Centro Penitenciario. Está programado para el año 
2009 la celebración de un curso de formación de Auxi-
liar Ayuda a Domicilio de 200 horas de duración dirigi-
do al colectivo de mujeres.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039862

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico y Gonzá-
lez Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

La plantilla de funcionarios de prisiones en activo 
en el Centro Penitenciario de Málagas está adecuada a 
la Relación de Puestos de Trabajo en vigor. No obstan-
te, la apertura en el primer semestre de 2008 del Centro 
de Inserción Social de Málaga, supone una reducción 
de reclusos, y los efectivos que se incorporan proceden-

tes de la Oferta de Empleo Público OEP de 2008, supo-
ne un incremento que será suficiente para atender a las 
necesidades del Centro.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/039863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico Javier y 
González Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

En el Centro Penitenciario de Málaga, la Secretaría 
General de Instituciones Penitenciarias, tiene previsto 
realizar, durante el año 2009, las siguientes inversiones 
en cuanto a infraestructuras:

«Nueva EDAR (Estación de Aguas Residuales)» 
100.000 €

100.000 €

«Reforzamiento tuberías de agua en cauce del 
río»

100.000 €

Total: 200.000 €

Además, se está estudiando la posibilidad de ampliar 
el espacio destinado a sectores productivos en espacios 
que actualmente están destinados a otras actividades.

Asimismo, con el fin de continuar con el equipamien-
to de las instalaciones dirigidas a la Formación para el 
Empleo en el Centro Penitenciario de Málaga, en el año 
2009 se va a realizar una inversión de 1.668,08 euros.

En cursos de Formación Profesional Ocupacional 
está prevista una inversión de 344.139,45 € y en Módu-
los de Formación y Orientación Laboral, la previsión es 
de 5.000 €.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040073

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Las medidas que se han adoptado por el Ministerio 
del Interior contra la delincuencia organizada, han per-
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mitido a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
llevar a cabo durante los primeros once meses del año 
2008, la desarticulación de 52 grupos criminales, con 
un total de 970 detenidos, que realizaban algún tipo de 
actividad en la provincia de Alicante.

Entre las operaciones más importantes contra las 
organizaciones criminales en la provincia de Alicante, 
durante el citado año, cabe resaltar las siguientes:

Operación «AUSTRIA», 21 de enero de 2.008: 
Detención de un grupo internacional organizado, dedi-
cado a la comisión de robos con fuerza en estableci-
mientos comerciales, así como al tráfico ilícito de vehí-
culos de gama media/alta que eran trasladados a países 
de Europa. Fueron detenidas 5 personas de nacionali-
dad lituana, a las que les fueron intervenidos 2 vehícu-
los y otros efectos.

Operación «CUEVA», 13 de marzo de 2.008: Des-
articulación de un grupo internacional organizado, for-
mado por ciudadanos argelinos y marroquíes, dedica-
dos al robo con fuerza, robos con violencia sobre las 
personas y al tráfico de drogas y tenencia ilícita de 
armas. Fueron detenidas 12 personas (2 españoles, 6 
marroquíes, 3 argelinos y 1 holandés), a las que les fue-
ron intervenidos 30 kilos de hachís, 5.420 euros en 
metálico, y diversa documentación.

El día 24 de abril de 2008, Operación «QUILA», 
llevada a cabo sobre una organización de carácter inter-
nacional compuesta por ciudadanos marroquíes dedica-
dos al transporte y distribución de grandes cantidades 
de hachís desde Marruecos a España, que introducen 
por medios de lanchas rápidas. Fueron detenidas 8 per-
sonas (1 español, 5 marroquíes y 2 cubanos), a las que 
les fueron intervenidos 4.000 kilogramos de hachís.

Operación «COMIC-MARBLEBERRY» 15 de 
mayo y 24 de junio de 2.008: En colaboración con el 
SOCA del Reino Unido y el SVA, se ha procedido a la 
desarticulación de un grupo organizado integrado por 
ciudadanos ingleses, marroquíes y españoles, con infra-
estructura en el Levante español de grandes cantidades 
de hachís y dedicado también al contrabando de tabaco. 
Fueron detenidas 14 personas (1 español, 10 británicos, 
2 marroquíes y 1 colombiano), a las que les fueron 
intervenidos 800 kilos de hachís, material informático 
y diversa documentación.

Operación «TAPADERA-GALLO» 28 de julio de 
2008: Desarticulado un grupo internacional organiza-
do, dedicado a la introducción y distribución de gran-
des cantidades de hachís en el territorio nacional desde 
el norte de África, mediante el uso de embarcaciones. 
Fueron detenidas 6 personas de nacionalidad española, 
a las que les fueron intervenidos 4.440 kilogramos de 
hachís.

Operación «TAPADERA» 22 de agosto de 2008: 
Desarticulación de un grupo internacional organizado 
dedicado al transporte de grandes cantidades de hachís 
desde Marruecos a España utilizando la vía marítima. 
Fueron detenidas 8 personas (2 españoles, 1 francés, 1 
italiano, 1 marroquí, 1 dominicano, 1 rumano 1 litua-

no), a las que les fueron intervenidos 2.500 kilogramos 
de hachís.

Operación «MOISÉS» 10 de septiembre de 2008: 
Desarticulación de un grupo internacional organizado 
dedicado a cometer delitos contra las personas y contra 
la propiedad en la zona del Levante español y en Madrid 
y sus inmediaciones. Fueron detenidas 5 personas (2 
españoles, 2 chilenos y 1 cubano), a las que les fueron 
intervenidos 2 vehículos, y se esclarecieron más de 18 
delitos contra las personas y contra la propiedad.

Asimismo cabe resaltar la importante actividad del 
Grupo de Localización de Fugitivos de la Brigada Cen-
tral de Crimen Organizado, que ha llevado a cabo, 
desde su creación, la detención de 54 personas, en la 
provincia de Alicante, todas ellas reclamadas por las 
autoridades judiciales de otros países amparadas en la 
Orden Europea de Detención y Entrega o en la Orden 
Internacional de Detención para Extradición, haciendo 
uso de los canales internacionales a través de las Uni-
dades de Europol e Interpol.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040080

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Educación, no dispone de ningún 
centro docente en el municipio de Petrer (Alicante). 
Por ello no tiene a su cargo la eliminación de barreras 
arquitectónicas en ninguno de los colegios e institutos 
de este municipio como de ningún otro de la Comunitat 
Valenciana.

A partir de la entrada en vigor del Real Decreto de 
Transferencias 2093/1983, de 28 de julio, con efectos 1 
de julio de 1983, y en aplicación del artículo 53 del 
Estatuto de Autonomía de la Comunitat Valenciana, 
corresponde a la administración autonómica la regula-
ción y administración de la enseñanza en toda su exten-
sión, niveles y grados, modalidades y especialidades.

El artículo 55.2 de la Ley 13/1982, de 7 de abril, de 
Integración Social de los Minusválidos establece, en el 
plazo que la propia Ley señala, en relación con las 
adaptaciones de los edificios preexistentes, que «los 
Entes públicos habilitarán en sus presupuestos las con-
signaciones necesarias para la financiación de esas 
adaptaciones en los inmuebles que de ellos dependan».

Por todo ello, es responsabilidad de la Consejería de 
Educación de la Comunitat Valenciana la planificación 
y la financiación de la eliminación de las barreras arqui-
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tectónicas de todos los edificios afectados al servicio 
educativo.

Por su parte, el Consejo Superior de Deportes, no 
tiene ningún inmueble en la localidad de Petrer sobre el 
cual tenga titularidad patrimonial.

Con carácter general y en lo que afecta a este Orga-
nismo, las medidas adoptadas para garantizar la accesi-
bilidad a todas las instalaciones deportivas que del 
mismo dependen, son las que se especifican:

— En todos los proyectos de instalaciones deporti-
vas que son supervisados y aprobados por el Consejo 
Superior de Deportes, se exigen el cumplimiento de 
normativa estatal y autonómica correspondiente de 
accesibilidad preceptiva.

— En los proyectos que se redactan por el Consejo 
Superior de Deportes, se incluye la accesibilidad a las 
instalaciones proyectadas de acuerdo con la normativa 
de obligado cumplimiento.

— En las obras propias y subvencionadas, tanto de 
obra nueva como de reforma, se exige el cumplimiento 
de la normativa estatal y autonómica de accesibilidad 
que le es de aplicación.

Finalmente, los convenios de colaboración que se 
han suscrito con la Fundación ONCE y el Ayuntamien-
to de Petrer, para desarrollar proyectos de accesibili-
dad, han sido los siguientes:

AÑO OBJETO SITUACIÓN

2005
Accesibilidad C.P «La Foia» y 
Polideportivo Municipal

Obras realizadas

2006
Accesibilidad Piscinas Municipales y 
semáforos acústicos

Obras realizadas

2007 Accesibilidad C.P. «Reyes Católicos»
Pendiente 
justificación de obras

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moscoso del Prado Hernández, Juan (GS).

Respuesta:

Dentro del marco de la programación de desarrollo 
rural a cargo del FEADER, el Reglamento (CE) 
1698/2005 del Consejo, de 20 de septiembre, establece 
las medidas susceptibles de cofinanciación por la Unión 
Europea.

Para la puesta en práctica en España de dicho Regla-
mento, de conformidad con lo establecido en el mismo, 
se ha elaborado por el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino (MARM) en colaboración con 
las CCAA. el Plan Estratégico Nacional de Desarrollo 
Rural y el Marco Nacional de Desarrollo Rural 2007-
2013, aprobado por Decisión de la Comisión C (2007) 
5937, de 28/11/2007, donde se incluyen las directrices 
nacionales para las actuaciones en desarrollo rural y se 
establecen determinadas medidas a desarrollar, con 
carácter horizontal, en todo el territorio del Estado y, 
por tanto, a incluir en todos los Programas Regionales 
de Desarrollo Rural.

En el periodo 2007-2013, estas medidas de desarro-
llo rural se aplican en España a través de Programas de 
Desarrollo Rural de ámbito autonómico, siendo el 
MARM, a través de la Dirección General de Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural el organismo de coordina-
ción de las autoridades de gestión de dichos programas.

Dentro de los citados programas de desarrollo rural 
autonómicos, existe el llamado EJE 4 LEADER, a tra-
vés del cual se continúa con la filosofía de esta iniciati-
va comunitaria.

Dado que los programas de desarrollo rural autonó-
micos han sido objeto de Decisiones adoptadas por la 
Comisión entre abril y julio de 2008, los datos relativos 
a la ejecución de los mismos aún no están disponibles.

En anexo, se detalla la previsión financiera del Eje 4 
LEADER realizada en cada programa.

ANEXO

FINANCIACIÓN EJE 4 LEADER

PDR

Gasto Público

Gasto
Público

Total

Cofinanciado Sin Confinanciación

Total
Feader+Age + 
Autonómica

Feader
%

Feader/Total
Age Autonómica

Total Nacional
Age+Autonómica

%
Nacional/

Total
Age Autonómica

Andalucía 268.387.606 214.710.085 80,00 0 53.677.521 53.677.521 20,00 0 216.193.684 484.581.290

Aragón 119.000.000 59.500.000 50,00 0 59.500.000 59.500.000 50,00 0 0 119.000.000

Asturias 46.514.286 32.560.000 70,00 6.977.143 6.977.143 13.954.286 30,00 3.703.707 10.050.007 60.268.000
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FINANCIACIÓN EJE 4 LEADER

PDR

Gasto Público

Gasto
Público

Total

Cofinanciado Sin Confinanciación

Total
Feader+Age + 
Autonómica

Feader
%

Feader/Total
Age Autonómica

Total Nacional
Age+Autonómica

%
Nacional/

Total
Age Autonómica

Baleares 11.849.963 4.799.235 40,50 4.481.656 2.569.072 7.050.728 59,50 0 0 11.849.963

Canarias 18.233.079 15.498.117 85,00 1.367.481 1.367.481 2.734.962 15,00 0 0 18.233.079

Cantabria 18.450.000 9.225.000 50,00 4.612.500 4.612.500 9.225.000 50,00 4.732.850 4.732.850 27.915.700

Castilla-La Mancha 153.334.026 113.467.179 74,00 21.466.764 18.400.083 39.866.847 26,00 0 0 153.334.026

Castilla y León 214.828.571 75.190.000 35,00 69.819.286 69.819.285 139.638.571 65,00 0 0 214.828.571

Cataluña 106.446.373 31.933.912 30,00 7.929.000 66.583.461 74.512.461 70,00 0 0 106.446.373

Extremadura 114.503.823 91.603.058 80,00 11.943.215 10.957.550 22.900.765 20,00 0 0 114.503.823

Galicia 148.798.839 85.648.612 57,56 31.871.300 31.278.927 63.150.227 42,44 0 0 148.798.839

Madrid 23.480.000 7.044.000 30,00 0 16.436.000 16.436.000 70,00 0 0 23.480.000

Murcia 31.663.267 23.747.450 75,00 0 7.915.817 7.915.817 25,00 0 0 31.663.267

Navarra 23.778.000 13.077.900 55,00 0 10.700.100 10.700.100 45,00 0 0 23.778.000

País Vasco 24.418.172 7.813.815 32,00 0 16.604.357 16.604.357 68,00 0 0 24.418.172

La Rioja 17.350.000 5.205.000 30,00 6.072.500 6.072.500 12.145.000 70,00 0 0 17.350.000

Valenciana 61.000.000 22.265.000 36,50 610.000 38.125.000 38.735.000 63,50 0 0 61.000.000

Red Rural Nacional 251.266.426 125.633.213 50,00 125.633.213 0 125.633.213 50,00 0 0 251.266.426

Total 1.402.036.005 813.288.363 58,01 167.150.845 421.596.797 588.747.642 41,99 8.436.557 230.976.541 1.641.449.103

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040085

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino señala que no se ha llevado a cabo ninguna 
actuación en la isla de Fuerteventura durante el año 
2008.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

La inversión en 2007, dentro del Capítulo 6, en la 
isla de Fuerteventura, ascendió, a fecha contable 1 de 
diciembre de 2008, a 16.337.415,30 €.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El estado de las actuaciones en Lanzarote, a fecha 
de enero del presente año, era el siguiente:
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• Acondicionamiento del Litoral del Municipio de 
Haria (Lanzarote). 

Dispuesto en 2008: 204.181,12 €.

• Acondicionamiento del Sendero entre Puerto del 
Carmen y Puerto Cale, Municipio de Tías.

Dispuesto en 2008: 300.000,00 euros.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040088

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

La inversión en el año 2007, dentro del Capítulo 6, 
en la isla de Lanzarote, ascendía, a fecha contable de 1 
de diciembre de 2008, a 16.337.415,30 €.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040090

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

Se recoge en el anexo adjunto la inversión en el año 
2008 de los proyectos de la Dirección General de Cos-
tas, dentro del Capítulo 6, en la isla de Gran Canaria.

ANEXO

Título Municipio
Pagado 

Año 2008
INTERESES DEMORA: 
RECUPERACIÓN 
AMBIENTAL DEL BORDE 
LITORAL DESDE EL ZOO

Agüímes 7.876,97

PROYECTO DE 
RESTAURACIÓN EN LA 
PLAYA DEL BURRERO

Ingenio 118.199,46

A.T. APOYO GESTIÓN DEL 
DPMT A LA DEMARCACIÓN 
DE COSTAS LAS PALMAS

Palmas de 
Gran Canaria 

(Las)
165.547,61

REALIZAC. DESLINDES 
DIVERSOS TRAMOS ISLAS 
LANZAROTE Y GRAN 
CANARIA

Palmas de 
Gran Canaria 

(Las)
186.997,15

A.T. RED. PROY. P°.M° DE 
PUERTO LAJA

Puerto del 
Rosario

34.230,79

A.T. PARA LA 
REALIZACIÓN DE 
DESLINDE VARIOS 
TRAMOS FUERTEVENTURA

Puerto del 
Rosario

14,552,07

PROYECTO MEJORA COSTA 
DE EL VERIL. 1a FASE

San Bartolomé 
de Tirajana

1.088.902,58

DELIMIT. RIBERA DEL MAR 
PLAYA SAN AGUSTÍN

San Bartolomé 
de Tirajana

11.920,00

A.T. A LA DIRECCIÓN 
OBRA PROYECTO MEJORA 
COSTAS DE EL VERIL

San Bartolomé 
de Tirajana

29.350,00

A.T. PARA LA DIRECCIÓN 
DE LAS OBRAS DEL 
PROYECTO DE MEJORA DE 
LA CHARCA D

Santa María de 
Guía de Gran 

Canaria
1.893,19

DESLINDE BARRANCO 
MORENO A LAS 
PUNTILLAS, 278.81 MTS.

Santa María de 
Guía de Gran 

Canaria
11.857,00

ESTUDIO JUSTIFICATIVO 
DPMT MUELLE 
MELENARA-PUNTA 
MARETA

Telde 11.500,00

1.682.826,82

INFORME DE DETALLE - CONTRATOS
FECHA CONTABLE: 01.12.2008

REGISTROS TRATADOS: 00000098

Contrato
Municipio 
descripción

Pagado año 
2008

28-115 A.T. RED. PROYECTOS. MEJORA COSTA ARGUINEGUIN Mogán 0

28-2276
A.T. ESTUDIO ECOCART. DEL LITORAL DE LAS ISLAS DE 
FUERTEVENTURA Y LOB

Palmas de Gran 
Canaria (Las

0
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Contrato
Municipio 
descripción

Pagado año 
2008

28-4734
A.T. EST. ECOCARTOGR. DE LA ZONA NORTE DEL LITORAL 
DE LA ISLA GRAN CAN.

961.300,01

28-4774
A.T. ESTUDIO MAR COSTA DESDE VISIÓN HABITANTES. 
PERCEP., USOS, DEMANDA

0

28-4813
A.T. INVENTARIO ECOSISTEMAS DUNARES ISLAS DE 
LANZAROTE Y FUERTEV.

0

28-59
A.T. RED. PROYECTO PASEO MARÍTIMO Y ACOND. PUERTO 
ROSARIO

Puerto del Rosario 0

28-71 A.T. LEVANTAMIENTO TOPOGRÁFICO PLAYA DEL GOLFO Yaiza 0

35-02
A.T. RED. PROY. ACONDICIONAMIENTO PLAYA PUERTO 
MOLINOS

Puerto del Rosario 0

35-0264
PROYECTO DE RECUPERACIÓN DEL BORDE LITORAL EN 
SAN AGUSTÍN

San Bartolomé de 
Tirajana

0

35-0269
ASIS. TEC. REALIZACIÓN DESLINDE 7 TRAMOS EN LA 
ISLA DE FUERTEVENTURA

Antigua 0

35-0270
ASIS. TEC. REALIZACIÓN DESLINDE 13 TRAMOS ISLAS DE 
GRAN CANARIA Y LANZ.

Palmas de Gran 
Canaria (Las

0

35-0273 A.T. ESTUDIO ALTERNATIVAS PLAYA DEL INGLÉS
San Bartolomé de 

Tirajana
0

35-0274
A.T. RED. PROYECTO DE LA PLAYA CASTILLO DE SAN 
CRISTÓBAL

Palmas de Gran 
Canaria (Las

0

35-0275
A.T. RED. PROY. BORDE MARÍTIMO DE LAS MARANUELAS 
Y REG. PLAYA DEL PER

Mogán 0

35-0276 A.T. RED. PROY. P° M°. DE PUERTO LAJA Puerto del Rosario 34.230,79

35-0279
A.T. COMPLEMENTACION Y ACTUAL. PROY. ACOND. PLAYA 
DEL CASTILLO

Antigua 0

35-0280 A.T. REMODEL FRENTE MARÍTIMO 0

35-0281
A. T MEJORA DEL FRENTE LITORAL DESDE PLAYA DEL 
CABLE A LA PLAYA DEL RE

Arrecife 0

35-0289
MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN DE LA COSTA DE LAS 
PALMAS 2005-2006

0

35-0290
ESTUDIO INTEGRAL DE LA PLAYA Y DUNAS DE 
MASPALOMAS (GRAN CANARIA)

San Bartolomé de 
Tirajana

0

35-0292
A.T. RED. PROY. RESTAURACIÓN Y ACOND. PLAYA DEL 
PAGADOR

Moya 0

35-0293
A. T. ESTUDIO ORGANIZACIÓN ARCHIVO DEMARCACIÓN 
COSTAS CANARIAS

17.346,00

35-0294
ASISTENCIA TÉCNICA: ESTUDIO POSIBLES ACTUACIONES 
EN LITORAL DE MOYA

Moya 0

35-0295
A T. ESTUDIO PREVIO Y RED. PROYECTO PARQUE MÚSICA 
ÁREA DEL RINCÓN

Palmas de Gran 
Canana (Las

0

35-0296 PROYECTO MEJORA COSTA DE EL VERIL. 1a FASE
San Bartolomé de 

Tirajana
1.088.902,58

35-0299
REPOSICIÓN TRAMO PASEO MARÍTIMO ENTRÉ RIU 
PALACE Y SAHARA BEACH

San Bartolomé de 
Tirajana

0

35-0301
A.T. APOYO GESTIÓN DEL DPMT. A LA DEMARCACIÓN DE 
COSTAS LAS PALMAS

Palmas de Gran 
Canaria (Las

165.547,61

35-0302
A.T. REALIZACIÓN DESLINDE PUNTA MATORRAL A 
VALLUELO DE LA CAL. TM.PAJA

Pájara 0

35:0308
A.T. PARA LA REALIZACIÓN DE DESLINDE VARIOS 
TRAMOS FUERTEVENTURA

Puerto del Rosario 14.552,07
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Contrato
Municipio 
descripción

Pagado año 
2008

35-0309
ACONDICIONAMIENTO DEL LITORAL EN LA ZONA DEL 
CONFITAL

2.282.422,20

35-0312
A.T. ESTUDIO SONDEOS MARINOS COSTA ISLAS 
FUERTEVENTURA Y LANZAROTE

0

35-0314
REALIZAC. DESLINDES DIVERSOS TRAMOS ISLAS 
LANZAROTE Y GRAN CANARIA

Palmas de Gran 
Canaria (Las

186.997,15

35-0322
ACONDICIONAMIENTO DE SENDERO ENTRE PUERTO DEL 
CARMEN Y PUERTO CA

Tías 143.640,55

35-0325
A.T. ESTUDIO ALTERNATIVAS REST. DOMINIO PUBLICO 
PLAYA FAMARA

Tequise 0

35-0327
A.T. RED. PROY. RECUPERACIÓN DE LAS DUNAS DE 
CORRALEJO Y JANDIA

0

35-0331
A.T. CONTROL SONDEOS MARINOS ISLAS 
FUERTEVENETURA Y LANZAROTE

0

35-0334
A.T. MATERIA SEGURIDAD Y SALUD OBRAS CANARIAS 
LAS PALMAS

33.163,20

35-1027
ACONDICIONAMIENTO DEL LITORAL DEL MUNICIPIO DE 
HARÍA (LANZAROTE) PARA

Haría 0

35-1040
A.T. ESTUDIO ADECUACIÓN DE LAS O.M. APROBATORIAS 
DESL. ISLA G. CANARIA

VARIAS 0

35-1093 
(ID1)

INTERESES DEMORA CERT. 3, 36, 39 PROY. AVENIDA 
PEATONAL PLAYA DE TALIA

Telde 0

35-1095
RECUPERACIÓN AMBIENTAL DEL BORDE LITORAL DESDE 
EL ZOCO DEL NEGRO A

Aqüimes 0

35-1158
ACONDICIONAMIENTO DEL LITORAL ENTRE PUERTO DEL 
ROSARIO Y PLAYA BLAIv

Puerto del Rosario 0

35-1178
A.T. RED. 6 PROYECTOS DESLINDES EN TRAMITACIÓN (N° 
C-DL-209, 210, 211, 212^

San Nicolás de 
Tolentino

0

35-1181
A.T. PARA LA ELABORACIÓN DE LAS LIQUIDACIONES DE 
LOS PROYECTOS REFOR

VARIAS 0

35-1183
A.T. RED. PROYECTOS DE DESLINDES EN TRAMITACIÓN 
EN LA ISLA DE GRAN CAh

VARIAS 0

35-1201
A.T. PARA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE DRAGADO 
DEL LAGO DEL GOLFO 

Yaiza 0

35-1205
A.T. PARA LA DIRECCIÓN DE LAS OBRAS DEL PROYECTO 
DE MEJORA DE LA CHAF

Santa María de Guía 
de Gran

1.893,19

35-1221 (EI)
INDEMNIZACIONES: PROYECTO DE DEMOLICIÓN Y 
RESTITUCIÓN DEL D.

Oliva (La) 0

35-1224
DEMOLICIÓN DE BUNKER EN LAS PLAYAS DE LA ISLA DE 
GRAN CANARIA

VARIAS 0

35-1252 RAMPA DE ACCESO A LA PLAYA DE ARINAGA Aqüimes 0
35-0283 A.T. RESTAURACIÓN DE LA PLAYA DEL BURRERO Ingenio 0

35-1263
PROYECTO DE RESTAURACIÓN EN LA PLAYA DEL 
BURRERO

Ingenio 118.199,46

35-1264
A.T. DIRECCIÓN OBRA PROY. RECUPERACIÓN AMBIENTAL 
DEL ZOCO NEGRO

Aqüimes 0

35-30 A.T. APOYO GESTIÓN DPMT GRAN CANARIA VARIAS 0
35-32 A.T. DIREC OBRAS AMPLIACIÓN PLAYA DE BURRERO Inpenio 0
35-36 A.T. DESLINDE T.M. TEGUISE, S. BARTOLOMÉ Y TÍAS VARIAS 0

35-47
A.T. DESLINDE TRAMOS TM. LAS PALMAS.TELDE.GUIA. 
MOYA Y ARUCAS

VARIAS 0



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

913

Contrato
Municipio 
descripción

Pagado año 
2008

35-48
A.T. DESLINDE TT.MM. AGÜIMES. STA LUCIA Y S. 
BARTOLOMÉ

VARIAS 0

35-49
A.T. DESLINDE TRAMOS ANTIGUATUINEJE 
(FUERTEVENTURA)

VARIAS 0

35-50 A.T. DESLINDE TRAMOS TM PAJARA Pájara 0
35-51 A.T. DESLINDE TM HARÍA (ISLA DE LANZAROTE) Haría 0
35-52 A.T. DESLINDE TRAMOS TM LA OLIVA (FUERTEVENTURA) Oliva (La) 0

35-64 (EI)
EJECUCIÓN SENTENCIA DIFERENCIAS JUSTIPRECIO P°.M°. 
Y REG. PLAY. LAS CAN

Palmas de Gran 
Canaria (Las

0

35-69
A.T. DEFINICIÓN SISTEMAS PASEO MARÍTIMO DE LAS 
CANTERAS

Palmas de Gran 
Canaria (Las

0

81-079 AMOJONAMIENTO Y DESLINDE ROSARIO-OLIVA (L Oliva (La) 0
81-080 AMOJONAMIENTO Y DESLINDE GRAN CANARIA (L VARIAS 0
81-081 AMOJONAMIENTO Y DESLINDE PÁJARA-ANTIGUA (L Pájara 0

81-105 A.T. APOYO A LA GESTIÓN DEL DOMINIO PUBLICO
Palmas de Gran 

Canaria (Las
0

35-0335 ESTUDIO RIBERA DEL MAR EN MOGAN Mogán 0

35-0336 DELIMIT RIBERA DEL MAR PLAYA SAN AGUSTÍN
San Bartolomé de 

Tirajana
11.920,00

35-0337
ESTUDIO JUSTIFICATIVO DPMT MUELLE MELENARA-
PUNTA MARETA

Telde 11.500,00

36-0338
DESLINDE BARRANCO MORENO A LAS PUNTILLAS, 278.81 
MTS.

Santa María de Guía 
de Gran

11.857,00

28-4852 ADQ. ISLETA Y SALINAS LA SANTA, T.M. DE TINAJO 0

35-0341
PROYECTO DE MANTEN. Y CONSERV. COSTAS PROVINCIA 
LAS PALMAS

2.540.000,00

35-0342
A.T. RED. PROYECTO REGENERACIÓN PLAYAS DE LAS 
MELONERAS

San Bartolomé de 
Tirajana

0

35/L/05
PRÓRROGA SERVICIO LIMPIEZA DEMARCACIÓN COSTAS 
CANA

0

35/L/07 SERVICIO DE LIMPIEZA DÉ LAS OFICINAS DE 2.156,22

35-0345
A.T. PARA LA RED. PROY. DE ACOND. Y MEJORA DEL 
ISLOTE DE LA SANTA

Tinajo 39.375,00

35/L/08
SERVICIO DE LIMPIEZA DE LAS DEPENDENCIAS 
CANARIAS 2008-2009

0

35-0347
A.T. A LA DIRECCIÓN OBRA PROYECTO MEJORA COSTAS 
DE EL VERIL

San Bartolomé de 
Tirajana

29.350,00

35-0346 AT. REDACCIÓN PROYECTO DE PARQUES LITORALES
San Bartolomé de 

Tirajana
0

35-1095 
(ES)

ES.TSJ CANARIAS 1174/03: REC. AMB. DEL BORDE 
LITORAL DESDE EL ZOCO NEG

Agüimes 0

35-1095 
(ES)

E.S.TSJ CANARIAS 1106/2003 DIF. JUSTIPRECIO FINCA 2 
HEREDEROS Dª Mª I.ESPIN

Agüimes 0

35-1093 
(ID2)

INTERESES DEMORA LIQ: PROYECTO DE AVENIDA 
PEATONAL PLAYA DE TALIART

Telde 0

35-64 EP001 JUSTIPRECIO PARA PASEO MARÍTIMO LAS CANTERAS
Palmas de Gran 
Canaria (Las)

0

35-64 (EI) 
(E)

DIFERENCIA JUSTIPRECIO P°.M°. Y REG. PLAYA LAS 
CANTERAS

Palmas de Gran 
Canaria (Las)

0

35-1208 EP0
EJ ST: INTERESES DIF JUSTI EXPROPIACIÓN FINCAS EN EL 
T.M. DE AGÜIMES

Agüimes 0
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Contrato
Municipio 
descripción

Pagado año 
2008

35-1084 
(EI1)

EXPROPIACIONES; PROYECTO DE PROLONGACIÓN Y 
ACONDICIONAMIENTO DEL

Palmas de Gran 
Canaria (Las)

0

28-4929
A.T.RED. EST. IMPACTO AMB. PROY. REG PLAYAS DEL T.M. 
DE TÍAS

0

35-0351 A.T. RED. PROY. ACOND. BORDE LITORAL EL COTILLO Oliva (La) 0

35-0352
A.T. TRABAJOS DE GESTIÓN DPMT EN LA DEMARCACIÓN 
LAS PALMAS FASE II

Palmas de Gran 
Canaria (Las)

0

35-1095 
(ID1)

INTERESES DEMORA: RECUPERACIÓN AMBIENTAL DEL 
BORDE LITORAL DESDE E

Agüimes 7.876,97

35-0356
AT. RED. PROY. SENDERO P. EL CONFITAL PLAZA PEPE 
LIMPIABOTAS

Palmas de Gran 
Canaria (Las)

0

35-0357 AT. RED. PROY. REPAR. P° M° SAN FELIPE
Santa María de Guía 

de Gran
0

35-0358
A.T. para red. Proy. P° M° entre playa del hombre y pl. Hoya 
Pozuelo

Telde 0

35-1263 
(PE)

CONVALIDACIÓN GASTO: PROYECTO DE RESTAURACIÓN 
EN LA PLAYA DEL BURR

0

35-0361
ADQUISICIÓN FINCA JUNCALILLO SUR, T.M. DE SAN 
BARTOLOMÉ DE TIRAJANA

San Bartolomé de 
Tirajana

0

35-0362
ADQUISICIÓN FINCA EN PLAYA DEL CRABON, JABLE DE 
ARINAGA, T.M. DE AGÜIME

Agüimes 0

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El grado de ejecución de las obras de infraestructura 
hidráulica presupuestadas en el capítulo 6 del ejercicio 
2007, fue del 99,71%.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040094

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Las cantidades aprehendidas en operaciones contra 
el tráfico de drogas en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el año 2007, desglosadas por tipo de sustan-
cias estupefacientes, fueron las recogidas en el siguien-
te cuadro:

FAMILIA DE 
DROGAS

TIPO DE DROGAS Año 2007

Alucinógenos
LSD (uds.) 9

Otros Alucinógenos (uds.) 4

TOTAL Alucinógenos 13

Cannábicos

Aceite de Hachís (gr.) 7

Grifa (gr.) 20.797

Hachís (gr.) 47.772

Marihuana (gr.) 21.646

Otros Cannábicos (gr.) 16

Planta de Cannabis (gr.) 373.020

Semilla de Cannabis (gr.) 10

TOTAL Cannábicos 463.268
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FAMILIA DE 
DROGAS

TIPO DE DROGAS Año 2007

Cocaínicos

Cocaína Base (Pasta de Cocaína) (gr.) 5
Cocaína (gr.) 31.925
Crack (gr.) 2
Otros Cocaínicos (gr.) 33

TOTAL Cocaínicos 31.965

Depresivos, 
Sedantes y 
Tranquilizantes

Ketamina (uds.) 2
Otros Fármacos (uds.) 11
Otros Psicotrópicos o Barbitúricos (uds.) 33
Trankimacin (uds.) 892
Tranxilium (uds.) 20
Valium-Diazepan (uds.) 20

TOTAL Depresivos, Sedantes y Tranquilizantes 978

Estimulantes

Anfetamina (uds.) 54
M.D.M.A. (Éxtasis) (uds.) 6.054
Otros Estimulantes y Psicotrópicos 
(uds.)

198

Sulfato de Anfetamina (Speed) (gr.) 18.977
TOTAL Estimulantes 25.283

Opiáceos

Heroína (gr.) 283
Metadona (gr.) 12
Opio (gr.) 2
Otros Opiáceos (gr.) 34

TOTAL Opiáceos 331
Sustancias Bajo 
Control Nacional

G.H.B. (Éxtasis líquido) (cc.cc.) 9

TOTAL Sustancias Bajo Control Nacional 9

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040097

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alegría Continente, María Pilar; Arola Blan-
quet, Alfredo Francisco Javier; Sanz Carrillo, 
Concepción y Membrado Giner, Jesús (GS).

Respuesta:

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) en la 
provincia de Zaragoza, durante el ejercicio 2008, reali-
zó las inversiones que se relacionan a continuación:

Se ha iniciado un proyecto de inversión denominado 
«Suministro e instalación para la renovación de la red 
de señal de equipos meteorológicos en el aeropuerto y 
Base Aérea de Zaragoza», con un presupuesto de 
24.093,20 euros.

Se ha iniciado un proyecto de inversión denominado 
«Suministro e instalación de un sistema de ayudas 
meteorológicas aeronáuticas para la Base Aérea y Aero-
puerto de Zaragoza», con un presupuesto inicial de 
500.000,00 euros y se dispuso hasta diciembre de 2008 
de un total de 443.519,99 euros.

La ejecución de estos proyectos, supone una inver-
sión aproximada para la provincia de Zaragoza de 
524.093,20 euros.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continente, 
María del Pilar; Membrado Giner; Jesús y Arola 
Blanquet, Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

En los turnos a celebrar en Zaragoza (convocatoria 
2008-2009) de las actuaciones de turismo y termalismo 
para personas con discapacidad, se ha realizado un 
turno, con 17 participantes.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040110 y 184/040111

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

En relación con lo interesado se indica que al tener 
estos datos carácter local dicha información debe pedir-
se directamente a la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía por ser ésta la Administración competente en la 
materia.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).
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Respuesta:

El Plan PROA (Plan de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo) para centros de educación primaria y secunda-
ria, concebido como un proyecto de cooperación entre 
el Ministerio de Educación, y las Comunidades Autó-
nomas, tiene como objetivo llevar a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a reforzar la atención educati-
va de los centros con alumnado en situación de desven-
taja socioeducativa.

Anualmente, en la Conferencia Sectorial de Educa-
ción se acuerdan los criterios de distribución a las 
Comunidades Autónomas del presupuesto destinado a 
la financiación del Plan PROA así como el número de 
centros que lo desarrollarán en cada Comunidad Autó-
noma.

Para la financiación del Plan PROA, tanto el Minis-
terio de Educación, como las Comunidades Autónomas 
aportan el 50% del presupuesto total, suscribiéndose 
los correspondientes convenios, en los que se establece 
que la Comunidad Autónoma seleccionará los centros 
participantes de acuerdo con los criterios recogidos en 
el Plan y asignará los recursos necesarios para el desa-
rrollo del Plan PROA en cada centro educativo en fun-
ción de sus necesidades.

Los centros educativos de la provincia de Las Pal-
mas acogidos al Plan PROA fueron, durante el curso 
2007-2008, los siguientes:

1. ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 
5° Y 6° PRIMARIA. CURSO ESCOLAR 2007-2008

CÓDIGO DENOMINACIÓN
35006631 A. MILLARES CARLÓ
35010300 ALFREDO KRAUS
03508071 ÁRGANA ALTA
35006333 BARRANCO BALOS
35008718 BATERÍA DE SAN JUAN
35007179 BEÑESMEN
35005067 CONC. RGUEZ. ARTILES
35008202 CAMINO MADERA
35001256 CARLOS NAVARRO
35006941 CASERONES
35013672 COSTA CALMA
35004865 EL MATORRAL
35009097 EUROPA
35006591 F. GARCÍA LORCA
35005961 GREGORIO CHIL
35009462 HILDA ZUDÁN
35008482 LAURISILVA
35002901 LEÓN
35004294 Mª SUAREZ FIOL
35009255 MERCEDES MEDINA
35006461 MIGUEL SANTIAGO

CÓDIGO DENOMINACIÓN
35006448 NÉSTOR DE LA TORRE
35001360 24 DE JUNIO
35005808 POETA D. VELÁZQUEZ
35006655 MONTIANO PLACERES
35005171 BERNABÉ FIGUEROA
35006539 LOS GERANIOS
35007647 CUERMEJA
35009152 LOS LLANOS
35001086 ASTURIAS
35008691 OMAYRA SÁNCHEZ
35003733 PANCHO GUERRA
35009590 NÉSTOR ÁLAMO
35008135 JUAN NEGRÍN
35006357 DOCTOR JUAN NEGRÍN
35007003 PLAYA BLANCA
35013957 PUERTO DEL ROSARIO
35013969 ÁRGANA

2. ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 
1° A 3° ESO. CURSO ESCOLAR 2007-2008

CÓDIGO DENOMINACIÓN
35009851 LAS HUESAS
35003630 SAN DIEGO DE ALCALÁ
35013969 ÁRGANA
35013702 IES PLAYA DE ARINAGA
35007854 IES VECINDARIO
35010415 IES EL DOCTORAL
35010130 IES GRAN CANARIA
35003976 IES TAMOGANTE
35010488 IES CARRIZAL
35010506 IES INGENIO

3. PLAN DE APOYO Y REFUERZO EN ESO. 
CURSO ESCOLAR 2007-2008

CÓDIGO DENOMINACIÓN
35008691 OMAYRA SÁNCHEZ
35003733 PANCHO GUERRA
35007696 A. CABRERA PÉREZ
35008287 A. MILLARES SALL
35003848 AGUAÑAC
35010105 ARGUINEGUIN
35010373 ARRECIFE
35009711 CAIRASCO FIGUEROA
35003563 FELO MONZÓN
35008299 FERNANDO SAGASETA
35009887 GRAN TARAJAL
35007945 GUILLERMINA B.
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CÓDIGO DENOMINACIÓN
35003393 ISLAS CANARIAS
35010142 LILA (JINAMAR III)
35007398 LAS SALINAS
35010154 LOMO LA HERRADURA
35006187 PTO. DEL ROSARIO
35007891 SIMÓN PÉREZ
35010403 TAMARACEITE
35009139 VEGA SAN JOSÉ
35001438 MENÉNDEZ PIDAL
35008597 JINAMAR II
35006618 FCO. HERNÁNDEZ MONZÓN
35009577 EL RINCÓN
35001517 JOSÉ SARAMAGO

El número de alumnos por provincia que se benefi-
cian del Plan Proa dependerá del número de grupos 
que se hayan organizado en cada centro para los pro-
gramas de acompañamiento escolar en primaria y 
secundaria y de las líneas de actuación que se hayan 
seleccionado para el programa de apoyo y refuerzo en 
los centros de secundaria. Esta decisión es competen-
cia del Departamento de Educación, Universidades, 
Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, que, de 
acuerdo con las orientaciones del Plan, habrá organi-
zado los grupos en función de las necesidades de los 
centros.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040117

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

El Plan PROA, promovido por el Ministerio de 
Educación, en el marco de cooperación entre admi-
nistraciones educativas permite abordar, en las mejo-
res condiciones, la intervención llevada a cabo en 
los centros de primaria y de secundaria que se 
encuentran inmersos en los contextos más desfavo-
rables, o en los que tienen mayores dificultades orga-
nizativas para facilitar el aprendizaje de alumnado 
con necesidades educativas especiales. Hay tres pro-
gramas, dos de acompañamiento, uno para primaria 
y otro para secundaria, y otro de apoyo y retuerzo 
para secundaria.

La cuantía presupuestaria del Plan PROA en 
Canarias para el año 2008 es de 6.363.268 euros. El 
Ministerio de Educación, aporta el 50%, 3.181.634 
euros y la Comunidad Autónoma el 50% restante, 
siendo la propia Consejería de Educación, Universi-
dades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias 
la que, en función de los proyectos y de las necesida-
des detectadas en los centros, decide la distribución 
de los fondos en los mismos y, por tanto, en cada 
provincia.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040118

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

No hay constancia en el Organismo Autónomo Par-
ques Nacionales del Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, sobre ninguna iniciativa o ges-
tión por parte del Gobierno de Canarias que pretenda 
conseguir la declaración del Parque Nacional de Zonas 
Áridas en la isla de Fuerteventura.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

La provincia de Las Palmas cuenta con unos 740 
km. de longitud de Dominio Público Marítimo Terres-
tre (DPMT), de los que un 75% se encuentra deslinda-
do y unos 187 km. restan por deslindar.

El objetivo de la Dirección General de Sostenibili-
dad de la Costa y del Mar del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino es culminar el des-
linde de las costas españolas en los próximos años.

Los siguientes expedientes de deslinde se encuen-
tran en tramitación, en distintas fases de avance:
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Ref. DGC TM Longitud (m) Tramo
DL-195-LP Guía (Gran Canaria) 260 Desde el barranco Moreno hasta Las Puntillas. Vértices M-8 y M-18
DL-207-LP Mogán (Gran Canaria) 4.000 Punta Mesa Tauro-Acantilado Taurito
DL-53-LP Telde (Gran Canaria) 1.009 Punta la Mareta-Muelle Melenara

DES01/07/35/0001 Puerto Rosario (Fuerteventura) 158 Zona Portuaria de Puerto del Rosario
DL-113-LP La Oliva (Fuerteventura) 600 Revisión hitos 1 a 10 de «Playa del Águila-Playa del Marfolin»
DL-33/1-LP Pajara (Fuerteventura) 3.211 Valluelo la Cal-Matorral

DES01/07/35/0005 Pajara (Fuerteventura) 9.363 Punta Pesebre-Roque el Moro
DES01/07/35/0006 Pajara (Fuerteventura) 16.238 Roque del Moro-Punta Playa Larga
DES01/08/35/0002 Pajara (Fuerteventura) 15.385 Punta Playa Larga-Punta Barranco
DES01/07/35/0004 Betancuria (Fuerteventura) 10.046 Puerto la Peña-Caletones Mansos
DES01/07/35/0003 Puerto del Rosario (Fuerteventura) 7.031 Bco. los Mozos-Puerto los Molinos
DES01/07/35/0002 Puerto del Rosario (Fuerteventura) 5.662 Puerto los Molinos-Playa la Mujer

DL-82-LP Tias (Lanzarote) 1.930 Playa de los Pocillos
DES01/08/35/0012 Yaiza (Lanzarote) 11.219 Las Coronas-Baja Cumplida
DES01/08/35/0004 Yaiza (Lanzarote) 6.726 El Golfo-Punta Peña Dorada
DES01/08/35/0005 Tinajo (Lanzarote) 15.155 Punta Peña Dorada-Piedra Mansa

DL-165-LP Tinajo (Lanzarote) 302 Núcleo de Tenezar (M-20 a M-37)
DES01/08/35/0003 Tinajo (Lanzarote) 3.047 Punta Alonso-Baja Mares
DES01/06/35/0018 Teguise (Lanzarote) 2.976 Boca de Abajo y Los Dises
DES01/08/35/0007 Teguise (Lanzarote) 9.522 Los Dises-Caleta de la Villa

DES01/08/35/0001 Teguise (Lanzarote) 52.000
Isla de La Graciosa, Alegranza, Montaña Clara, Roque del Este y 

Roque del Oeste
DES01/06/35/0012 Teguise (Lanzarote) 675 Pedro Barba (La Graciosa)
DES01/08/35/0006 Haria (Lanzarote) 19.197 Risco de Famara-Playa Callaos Farsones

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040122

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

Los proyectos en previsión o finalizados son los 
siguientes:

GRAN CANARIA

• Sendero desde central de Unelco hasta Castillo 
del Romeral. Las Palmas de Gran Canaria.

• Sendero desde Juncalillo del Sur hasta el Aero-
club. San Bartolomé de Tirajana.

• Sendero litoral de Arucas.

FUERTEVENTURA

• Proyecto de senderos Corralejo-Majanicho (La 
Oliva).

• Proyecto de sendero, Majanicho-Cotillo (La 
Oliva).

• Proyecto de sendero Puerto Lajas-Puerto del 
Rosario y proyecto para retirar pistas que están en la 
playa en este tramo (Puerto del Rosario).

• Proyecto de sendero entre Parador y Nuevo Hori-
zonte (Antigua).

• • Proyecto de sendero La Guirra-Las Salinas-Bco 
la Torre (Antigua)

• Proyecto de Rehabilitación de Horno de Cal en 
Bco la Torre (Antigua).

• Proyecto de Sendero desde Playa Águilas-Cotillo 
(La Oliva).

LANZAROTE

• Sendero Puerto Carmen-Puerto Calero (Barranco 
del Quíquere). Tías.

• Proyecto Sendero Puerto Calero-Playa Quemada. 
Tías/Yaiza.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/040123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

A continuación se relacionan los nuevos paseos 
marítimos en construcción en la provincia de Las 
Palmas.

TÍTULO MUNICIPIO ISLA PRESUPUESTO
PASEO-SENDERO MARÍTIMO BURRERO-GANDO Ingenio Gran Canaria 1.154.417,17
PROYECTO DE RECUPERACIÓN Y 
ACONDICIONAMIENTO DEL BORDE MARÍTIMO DEL 
PARQUE DE LA MÚSICA, ÁREA DEL RINCÓN

Las Palmas de 
Gran Canaria

Gran Canaria 4.353.093,54

PROYECTO PASEO MARÍTIMO MARAÑUELAS ANFI Mogán Gran Canaria 20.007.007,69

PASEO MARÍTIMO SAN AGUSTÍN-BAHÍA FELIZ
San Bartolomé de 

Tirajana
Gran Canaria 4.697.953,84

PASEO Y REGENERACIÓN PLAYA DEL CASTILLO Antigua Fuerteventura 4.503.443,19
ACONDICIONAMIENTO DEL BORDE LITORAL DEL 
PUERTO LAJAS (NORTE)

Puerto del Rosario Fuerteventura 3.563.685,31

PROYECTO ACONDICIONAMIENTO LITORAL BARRIO 
EL CHARCO-1ª FASE

Puerto del Rosario Fuerteventura 4.723.901,61

ACONDICIONAMIENTO PASEO PUERTO ROSARIO 
PLAYA BLANCA 2ª

Puerto del Rosario Fuerteventura 6.097.191,98

ACONDICIONAMIENTO BORDE LITORAL TARAJALEJO Tuineje Fuerteventura 2.627.520,20
MEJORA DEL FRENTE LITORAL DESDE PLAYA DEL 
CABLE A LA PLAYA DEL REDUCTO,

Arrecife Lanzarote 8.705.181,29

PROYECTO DE ACONDICIONAMIENTO DEL PASEO 
MARÍTIMO ZONA DE LA CONCHA

Arrecife Lanzarote 346.464,48

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040125

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
y Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El grado de ejecución de las obras de infraestructura 
hidráulica presupuestadas en el capítulo 6 en el ejerci-
cio 2008, en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, es 
el que figura en el anexo que se acompaña.

ANEXO

ACTUACIONES EN LA PROVINCIA DE S. CRUZ DE TENERIFE (EJERCICIO 2008)

13.193-0108/2111
PROYECTO BALSA DE BEDIESTA 2 FASE APROVECHAMIENTO 
NACIENTES BARRANCO DEL AGUA TTMM DE SAN ANDRES Y SAUCES 
(ISLA DE LA PALMA. TENERIFE

1.641.167,76 0,00

13.253-0115/2111

HIDRÁULICO DE LA VIÑA: CONDUCCIONES TRANSPORTE DE LAS 
AGUAS ALUMBRADO EN BOCA OESTE DEL TÚNEL DE TRASVASE EN 
LA PALMA HACIA LAS BALSAS DE DOS PINOS Y VICARIO (ISLA DE LA 
PALMA)

1.275.791,99 2.400.000,00 53,16%

13.338-0474/2111
PROYECTO DE MEJORA DEL ABASTECIMIENTO URBANO DE LA ISLA 
DE LA GOMERA

809.915,71 2.300.000,00 35,21%
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13.338-0480/0611
ASISTENCIA TÉCNICA CONTROL Y VIGILANCIA PROYECTO ADDENDA 
COLECTORES GENERALES SANEAMIENTO DEL VALLE DE LA 
OROTAVA (TENERIFE)

25.912,61 25.910,00 100,01%

13.338-0480/2111
PROYECTO DE COLECTORES GENERALES DE SANEAMIENTO DEL 
VALLE DE LA OROTAVA (TENERIFE)

329.054,06 928.730,00 35,435

13.338.0482/0611
PLIEGO DE BASES ASISTENCIA TÉCNICA PARA EL CONTROL Y 
VIGILANCIA DE LAS OBRAS DEL ANTEPROYECTO DE LAS 
DEPURADORAS BREÑA BAJA DE LOS LLANOS DE ARIDANE

121,281,95 140.000,00 86,635

13.338.0482/2111
PROYECTO DE CONSTRU8CCIÓN DE LAS OBRAS DE LAS ESTACIONES 
DEPURADORAS DE AGUAS RESIDUALES DE LA BREÑA BAJA Y LOS 
LLANOS DE ARIDANE (ISLA DE LA PALMA( (CANARIAS)

2.976.902,47 3.000,000,00 99,23%

13.338.0480/2A11
PROYECTO DE OBRAS COMPLEMENTARIAS N 1 DEL DE OBRAS DE 
COLECTORES GENERALES DE SANEAMIENTO DEL VALLE DE LA 
OROTAVA

711.776,60 1.443.750,00 49,30%

13.492.0104/2111
PROYECTO DE ENCAUZAMIENTO DE LA CAÑADA DEL HERRERO TM 
SAN SEBASTIAN DE LA GOMERA

1.008,550,68 1.100.000,00 91,69%

13.492.0103/2111
PROYECTO DE ENCAUZAMIENTO DEL BARRANCO DE LA JUNTA EN 
PUYA SANTIAGO ALAJERO (ISLA DE LA GOMERA)

1.622.924,38 1.100.000,00 147,54%

13.492.0103/0611
OBRAS DE ENCAUZAMIENTO DEL BARRANCO DE LA JUNTA EN 
PLAYA SANTIAGO. T/M ALAJERO

44.232,80 50.000,00 88,47%

13.492.0104/0611
ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA INSPECClÓN, CONTROL Y 
VIGILANCIA DE LAS OBRAS DE ENCAUZAMIENTO DE LA CAÑADA 
DEL HERRERO, T/M DE SANEBASTIAN

44.323,91 50.000,00 88,65%

TOTAL PROVINCIA DE S. CRUZ DE TENERIFE 8.988.898,54 12.538.390,00 71,69%

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040137

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Para el Centro Penitenciario de Málaga, se convoca-
ron las plazas vacantes en el concurso que se resolvió 
en septiembre de 2008, con el siguiente detalle:

— 2 Servicio Interior Hombre
— 1 Servicio Interior Mujeres
— 1 Encargado Departamento Interior Hombres
— 1 Especialista de Oficinas

En diciembre de 2008, el número de efectivos en el 
Centro penitenciario de Málaga era de 463 funcionarios 
y 42 laborales. Para completar y reforzar la plantilla del 
Centro, en la distribución de funcionarios en prácticas 
de la Oferta de Empleo Público 2008, se adjudicaron 
los funcionarios a dicho Centro.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040140

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

A fecha de diciembre de 2008, el proyecto de cons-
trucción de un nuevo acuartelamiento en Cártama estaba 
en fase de redacción, estando prevista su conclusión para 
el año 2009. No obstante, el vigente Plan Plurianual de 
Inversiones en Infraestructuras de la Guardia Civil, se 
encuentra en fase de revisión, por lo que a día de la fecha 
no se puede determinar el ejercicio económico en el que 
podrá afrontarse la construcción del nuevo inmueble.

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040142

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

Los resultados obtenidos por la Unidad de Seguri-
dad Ciudadana de la Comandancia (USECIC) de Mála-
ga desde su creación en junio de 2007, hasta los 10 pri-
meros meses de 2008 fueron los siguientes:

TIPO DE ACTUACIÓN CANTIDAD
Servicios en Apoyo a otras Unidades 1.699
Servicios de Escoltas de Presos 47
Servicios de Quema de Drogas 02
Servicios Escolta de Obras de Arte 07
Vehículos Identificados 6.232
Personas Identificadas 8.981
Denuncias 525
Auxilios Humanitarios 19
Detenidos 16
Vehículos Recuperados 01

Se considera por tanto muy efectiva y positiva la crea-
ción y actuación de la citada Unidad de Comandancia.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

A fecha de octubre de 2008, fecha solicitada por 
Su Señoría, el número de perceptores de una pensión 
no contributiva de invalidez en la provincia de Málaga 
ascendía a 8.913. Por lo tanto y de acuerdo con lo 
establecido en la Ley 8/2005, de 6 de junio, para com-
patibilizar la pensión no contributiva con el trabajo 
remunerado, todos ellos, potencialmente, son suscep-
tibles de compatibilizar el percibo de la pensión con 
los ingresos derivados de un trabajo remunerado, de 
acuerdo con los requisitos establecidos en la citada 
Ley.

En este sentido en la provincia de Málaga, a lo largo 
de 2008, hasta octubre, se habían emitido 62 resolucio-
nes declarando dicha compatibilidad.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Ministerio del Interior dispone de un solar con 
derecho de superficie por 75 años, ubicado en la calle 
Pacífico de la ciudad de Málaga, en el que se han reali-
zado los estudios necesarios de elaboración del corres-
pondiente pliego de necesidades, para la construcción 
del edificio destinado a la nueva Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía en el Distrito Oeste de la capital. 
Está prevista la tramitación del Contrato de Asistencia 
Técnica para la redacción del proyecto. Una vez redac-
tado y supervisado, podrá ser propuesto para su inclu-
sión en las actuaciones a desarrollar en las próximas 
anualidades presupuestarias.

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040149 y 184/048652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Se acompañan anexos en los que se recogen las 
infracciones penales y los indicadores principales de 
criminalidad registrados en la provincia de Málaga 
durante el periodo 2000/2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de Málaga Año: 2000
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 1.799

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 40.252
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Provincia de Málaga Año: 2000
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  FALTAS DE LESIONES  2.824
IV. FALTAS DE HURTO 16.751
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 61.626
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

12.090

TOTAL DELITOS Y FALTAS 73.216

Provincia de Málaga Año: 2001
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 2.090

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 43.642
III.  FALTAS DE LESIONES  2.987
IV. FALTAS DE HURTO 18.159
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 66.878
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

11.973

TOTAL DELITOS Y FALTAS 78.851

Provincia de Málaga Año: 2002
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 2.410

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 38.450
III.  FALTAS DE LESIONES  3.330
IV. FALTAS DE HURTO 19.611
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 63.801
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

13.204

TOTAL DELITOS Y FALTAS 77.005

Provincia de Málaga Año: 2003
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 2.839

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 35.875

Provincia de Málaga Año: 2003
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  FALTAS DE LESIONES  3.194
IV. FALTAS DE HURTO 20.728
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 62.636
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

13.163

TOTAL DELITOS Y FALTAS 75.799

Provincia de Málaga Año: 2004
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 4.298

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 36.344
III.  FALTAS DE LESIONES  3.683
IV. FALTAS DE HURTO 24.761
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 69.086
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

16.480

TOTAL DELITOS Y FALTAS 85.566

Provincia de Málaga Año: 2005
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 4.627

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 37.174
III.  FALTAS DE LESIONES  4.181
IV. FALTAS DE HURTO 28.752
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 74.734
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

18.404

TOTAL DELITOS Y FALTAS 93.138

Provincia de Málaga Año: 2006
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 5.215

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 39.828
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Provincia de Málaga Año: 2006
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  FALTAS DE LESIONES  4.194
IV. FALTAS DE HURTO 29.434
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 78.671
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

19.260

TOTAL DELITOS Y FALTAS 97.931

Provincia de Málaga Año: 2007
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

  5.620

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO  41.267
III.  FALTAS DE LESIONES   4.161
IV. FALTAS DE HURTO  33.397
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES  84.445
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

 21.244

TOTAL DELITOS Y FALTAS 105.689

Provincia de Málaga Año: 2008
INDICADORES PRINCIPALES Y 

OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

  5.968

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO  42.213
III.  FALTAS DE LESIONES   3.970
IV. FALTAS DE HURTO  34.805
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES  86.956
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

 23.026

TOTAL DELITOS Y FALTAS 109.982

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040150

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las cantidades de drogas incautadas en la provincia 
de Málaga desde el 1 de enero al 30 de junio de 2008 
por tipo de familia de drogas, fueron las siguientes:

FAMILIA DE 
DROGAS

TIPO DE DROGAS
Del 01-01 
al 30-06 
de 2008

Alucinógenos LSD (uds.) 4
TOTAL Alucinógenos 4

Cannábicos

Aceite de Hachís (gr.) 5
Hachís (gr.) 38.570.652
Marihuana (gr.) 7.126
Otros Cannábicos (gr.) 40
Planta de Cannabis (gr.) 29.480

TOTAL Cannábicos 38.607.303
Cocaína (gr.) 160.889
Crack (gr.) 2
Otros Cocaínicos (gr.) 4

TOTAL Cocaínicos 160.896

Depresivos, 
Sedantes y 
Tranquilizantes

Ketamina (uds.) 19
Otros Fármacos (uds.) 5
Otros Psicotrópicos o Barbitúricos (uds.) 191
Rohipnol (uds.) 11
Trankimacin (uds.) 2.389
Tranxilium (uds.) 108
Valium-Diazepan (uds.) 93

TOTAL Depresivos, Sedantes y Tranquilizantes 2.816

Estimulantes
M.D.M.A. (Éxtasis) (uds.) 3.652
Otros Estimulantes y Psicotrópicos (uds.) 8
Sulfato de Anfetamina (Speed) (gr.) 4

TOTAL Estimulantes 3.664

Opiáceos
Heroína (gr.) 1.724
Metadona (gr.) 149
Opio (gr.) 5

TOTAL Opiáceos 1.878
Otras Sustancias 
No Clasificadas

Otras Drogas no Contempladas y 
Estupefacientes

26

TOTAL Otras Sustancias No Clasificadas 26

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040151

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

El Plan de Acción de Mujeres con Discapacidad se 
adoptó por el Consejo de Ministros con el fin de incor-
porar a la acción política del Gobierno, la discapacidad 
y el género, ya que tradicionalmente no se habían abor-
dado ambos aspectos conjuntamente.

Las actuaciones que se llevan a cabo, son de gestión 
centralizada y se realizan para todo el Estado, incluida 
la provincia de Málaga.

Las medidas concretas, que se han llevado a cabo en 
el marco del Pían, han sido las siguientes:

• Aprobación de la Estrategia Nacional para el 
Empleo de las Personas con discapacidad: con el acuer-
do de sindicatos y patronal, el Gobierno ha aprobado esta 
estrategia, que dirigida a todo el colectivo, pondrá espe-
cial énfasis en su desarrollo el fomento de incorporación 
al mundo laboral de las mujeres con discapacidad.

• Investigación: los estudios realizados, especialmen-
te los elaborados con el Colegio de Políticas y Sociolo-
gía de «Indicadores sobre mujeres con discapacidad» 
(2006) para el Plan de Acción de Mujeres con Discapaci-
dad y «Situación de las personas con discapacidad, con 
análisis de género» para el Borrador del III Plan de Per-
sonas con Discapacidad», han aportado datos y análisis 
comparativos entre ambos sexos en todos los ámbitos. 
Asimismo, la Encuesta de Discapacidad, Autonomía 
personal y situación de dependencia (EDAD), ofrece 
información desagregada por sexos y análisis de género.

• Información on line: el Servicio de Información 
de Discapacidad (SID) que el Ministerio de Educación 
ofrece en colaboración con la Universidad de Salaman-
ca, tiene un apartado sobre mujer, en el que se recoge 
información sobre mujeres con discapacidad, que per-
mite orientarlas en esta materia.

• Información administrativa: la Oficina Permanen-
te Especializada, dependiente del Consejo Nacional de 
la Discapacidad, informa y atiende las quejas y peticio-
nes de las personas con discapacidad, presentando los 
informes sobre las causas de dichas quejas desagrega-
das por sexos y con análisis de género, orientando e 
informando a las mujeres desde esta óptica.

• Colaboración con otros Centros Directivos: Se 
forma parte de los Consejos Estatales de Infancia, Inclu-
sión, Familias y Gitano. En dichos Consejos se pone de 
manifiesto la situación diferencial de mujeres y hombres 
con discapacidad, así como las circunstancias diferencia-
das en que se desenvuelve su vida, con respecto al resto 
de las mujeres, sus derechos y sus necesidades.

• Divulgación, formación y sensibilización: Se par-
ticipa en diversos foros, tanto de mujeres con discapa-
cidad organizados por el movimiento asociativo, como 
por organizaciones de mujeres y otras Entidades, para 
la sensibilización social. Se participa asimismo en cur-
sos de formación de profesionales, con el fin de dar a 
conocer sus necesidades y derechos y mostrar nuevas 
formas de intervención con mujeres con discapacidad.

• Cofinanciación de proyectos: La acción del Gobier-
no en promoción de medidas para mujeres y niñas con 
discapacidad, no se agota en las descritas, ya que hay 
que incluir las llevadas a cabo por Comunidades Autóno-
mas y Organizaciones sociales: a través del crédito pre-
supuestario 19.04.231F.456, se cofinancian los promovi-
dos por Organismos Autónomos, con competencias en 
materia de atención directa, incluida por tanto, la Junta 
de Andalucía quien realiza la selección de proyectos y la 
distribución territorial del crédito en el marco de sus 
competencias. Del mismo modo, se cofinancian proyec-
tos promovidos por las Organizaciones Sociales de dis-
capacidad, con el fin de incorporar la iniciativa social a 
la acción pública mediante el crédito 19.04.231F.482. 
Entre los criterios de selección de los proyectos que se 
cofinancian con las entidades citadas, figura el de estar 
impulsados y/o dirigidos a mujeres con discapacidad.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El IMSERSO, a lo largo del año 2008 ha tramitado 
los Convenios de colaboración con la Fundación ONCE 
y las Entidades de la provincia de Málaga que se indi-
can a continuación:

ENTIDAD CONCEPTO
Ayto. de El Borge Obras
Ayto. de Málaga Obras
Ayto. de Málaga Planes Infoaccesibilidad
Ayto. de Málaga Auto Taxi Accesible

Ayto. de Marbella Auto Taxi Accesible

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes va a financiar la 
construcción de un pabellón polideportivo en el cam-
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pus de la Universidad de Granada, en Melilla, por un 
importe de 500.000 €, En el ejercicio 2006 se invirtie-
ron 5.577,91 € en concepto de un estudio geotécnico; 
en el año 2007, 26.500 € en concepto de honorarios de 
redacción del proyecto, y en el ejercicio presupuestario 
de 2008 se realizó una inversión de 988,00 € por el 
abono de un estudio topográfico relacionado con este 
proyecto. La construcción está prevista en el año 2009.

El Consejo Superior de Deportes en los últimos años 
ha venido desarrollando el Programa de Ayudas a Depor-
tistas de Alto Nivel Universitarios, con el fin de hacer 
compatible la actividad deportiva y los estudios académi-
cos de los deportistas de alto nivel y su integración en el 
sistema educativo universitario. En el año 2008, el Con-
sejo Superior de Deportes ha subvencionado a las univer-
sidades de Andalucía con las siguientes cantidades:

Universidad
Derecho Organización Derecho Participación

D.A.N. 
2007/2008

TOTALFase 
Interzonal

Fase Final
Fase 

Interzonal
Fase Final

1 ALMERÍA 4.496,23 27.000,00 2.479,30 77.194,38 111.169,91 €
2 CÁDIZ 0,00 0,00 9.597,66 9.960,00 19.557,66 €
3 CÓRDOBA 0,00 5.210,40 4.159,44 9.369,84 €
4 GRANADA 4.500,00 5.820,68 29.061,46 25.605,34 64.987,48 €
5 HUELVA 0,00 0,00 2.878,28 2.878,28 €
6 JAÉN 0,00 2.855,28 9.320,74 12.176,02 €
7 MÁLAGA 1.947,42 51.000,00 7.935,44 74.925,84 135.808,70 €
8 PABLO OLAVIDE 0,00 0,00 7.913,50 7.913,50 €
9 SEVILLA 0,00 0,00 25.218,30 25.218,30 €

TOTAL 10.943,65 78.000,00 24.301,10 240.269,60 35.565,34 389.079,69 €

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Rodríguez, Miguel (GS).

Respuesta:

La Reserva Marina de la isla Graciosa e islotes al 
norte de Lanzarote creada en 1995 es actualmente la 
mayor de entre todas las reservas marinas gestionada 
por el Secretaría General del Mar (SGM), del Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, con 
70.700 ha., que incluye igualmente aguas interiores, 
existiendo un convenio de colaboración con el Gobier-
no de Canarias para la gestión compartida de los medios 
necesarios para su funcionamiento.

Existe un área importante de reserva integral al 
este, en torno al Roque del Este, donde no se autoriza 
ningún uso salvo el científico, en su caso, debidamen-
te justificado.

Los pescadores artesanales «habituales» autoriza-
dos a pescar en la reserva por fuera de la zona integral 
de la misma, vienen comprobando la mejora de las 
capturas, en especial de la «vieja», especie de alto inte-
rés pesquero.

Entre otras actuaciones, la SGM realiza el segui-
miento del denominado «efecto reserva», estudiando a 

través de convenios con el Instituto Español de Ocea-
nografía (IEO), la evolución de las poblaciones de inte-
rés pesquero en el gradiente-reserva integral-reserva 
marina y aledaños de la reserva marina. Asimismo, el 
visionado de los fondos a través de la cámara móvil 
submarina o «rov» con la que se ha dotado a la citada 
reserva, que viene permitiendo realizar seguimientos 
georeferenciados en continuo, sobre los fondos y eco-
sistemas.

Además, desde la Reserva Marina se colabora en las 
investigaciones que realizan los ornitólogos sobre las 
poblaciones de aves marinas en ese enclave, dado que 
se trata de una zona ZEPA (zonas de especial protec-
ción para las aves), en avistamientos de cetáceos en 
colaboración con la SECAC (Sociedad Española de 
Cetáceos de Canarias), así como con los estudios sobre 
la problemática del blanquizal, o desertización de los 
fondos, como resultado del ramoneo del erizo Diade-
ma, cuya explosión demográfica se debe al desequili-
brio en las cadenas tróficas.

Por último, la Reserva Marina, sirve de vínculo para 
realizar una importante labor de formación y sensibili-
zación sobre el medio marino y las pescas artesanales 
con escolares y estudiantes de educación obligatoria, 
así como de enseñanzas náutico pesqueras, desde el 
centro de recepción de visitantes además de con publi-
caciones, libros, guías y dvd’s editados por el Departa-
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mento, también actos y exposiciones, en colaboración 
con el cabildo de Lanzarote.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, Mercedes (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM), colabora en la promoción del pláta-
no de Canarias, al amparo de lo previsto en el Regla-
mento 3/2008 del Consejo, sobre acciones de informa-
ción y promoción de productos agrarios en el mercado 
interior y en terceros países. Cofinancia con la Asocia-
ción de Organizaciones de Productores de Plátanos de 
Canarias (ASPROCAN) y la Unión Europea (UE), un 
programa para la promoción del símbolo gráfico de las 
regiones ultraperiféricas.

El programa persigue mejorar el conocimiento del 
símbolo gráfico, que asociado a los productos de la 
región, permitirá a los consumidores relacionar estos 
productos con su origen comunitario y más concreta-
mente con su región de procedencia.

En este caso, el programa de ASPROCAN incluye 
principalmente el plátano y el aguacate y se desarrolla, 
además de en España, en Portugal y en Alemania, si 
bien la mayor parte de las acciones se centran en el plá-
tano y en el mercado nacional.

Se trata de un programa de 3 años de duración, con 
más de un millón de euros anuales de presupuesto, de 
los que el MARM aporta casi 260.000 euros. El presu-
puesto total es 3.075.584 €, de los cuales corresponde a 
financiación pública el 75%.

Las principales acciones del programa son las 
siguientes:

EN ESPAÑA

Dirigidas a productores y empresas trasformadoras: 
Se centran en marketing directo a productores, así como 
difusión mediante espacios publicitarios en revistas 
sectoriales.

Dirigidas a responsables de compra y consumido-
res: acciones no convencionales en televisión, marke-
ting e-mailing y sms a consumidores y fruterías, 
mediante la compra de bases de datos.

Dirigidas a líderes de opinión: Se centra en marke-
ting directo a médicos generalistas, nutricionistas y 
pediatras, así como el envío de un dossier para redacto-
res de medios de comunicación.

EN PORTUGAL

El objetivo es informar al canal de distribución, 
sobre lo que es una región ultraperiférica, el símbolo 
que identifica a sus productos y recoge todos sus valo-
res, mediante la entrega de material publicitario en las 
fruterías.

EN ALEMANIA

Con el mismo objetivo se pretende llegar al consu-
midor directo, mediante acciones en medios de comu-
nicación.

Esta campaña se extiende hasta octubre de 2010.
Por otra parte, la UE acaba de aprobar un presupues-

to para cofinanciar con los Estados Miembros una 
medida de distribución gratuita de fruta a la población 
infantil en las escuelas. Esta medida incluye entre los 
productos que pueden ser objeto de la ayuda, los pláta-
nos y se prevé su puesta en marcha a partir del curso 
escolar 2009-2010.

La distribución gratuita de fruta a los escolares que, 
en el caso de las regiones ultras periféricas puede reci-
bir hasta un 75% de financiación comunitaria, debe 
integrarse en una estrategia elaborada en coordinación 
con las autoridades de salud, de educación y el sector y 
que incluya acciones dirigidas a los padres, educadores 
y niños destinadas a concienciar sobre los efectos bene-
ficiosos del consumo de frutas y verduras.

Se considera que esta nueva medida de «fruta esco-
lar» puede ser un marco apropiado para la colaboración 
en la promoción del plátano de Canarias.

Finalmente, hay que señalar que cualquier otro tipo 
de colaboración que implique apoyo expreso a la promo-
ción del plátano de Canarias, resulta difícilmente justifi-
cable para el MARM, en la medida en que la misma 
excede el ámbito de la promoción genérica del producto, 
al ser «Plátano de Canarias» una marca registrada.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040207 a 184/040209

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

En los procedimientos expropiatorios, la utilidad 
pública está reconocida por la Disposición adicional 
decimocuarta de la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado de 1988. Además, hay que declarar la utilidad 
pública específica y urgente ocupación para una expro-
piación concreta y se realiza por acuerdo de Consejo de 
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Ministros, en este caso, el procedimiento expropiatorio 
de 2005, que contempla la construcción de un Centro 
penitenciario en la Comunidad Valenciana.

No obstante, la ocupación temporal del camino del 
municipio de Siete Aguas, aunque se rige por la Ley de 
Expropiación Forzosa, no supone un expediente de 
expropiación, y no hay que declarar la utilidad pública. 
Además, por no ser técnicamente necesario, no se va a 
proceder a la ocupación temporal del camino del muni-
cipio de Siete Aguas.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040213

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García-Legaz Ponce, Jaime (GP).

Respuesta:

Su Señoría se refiere, a una campaña de informa-
ción y promoción del agua desalada que tiene un carác-
ter pedagógico, ya que pretende satisfacer las necesida-
des de información de los ciudadanos en relación con el 
agua desalada.

Pero el Gobierno, además de informar, aplica cuan-
tiosos recursos públicos para poner al servicio de los 
ciudadanos las desalinizadoras en las cuencas medite-
rráneas, Canarias, Ceuta y Melilla. Para ello, se están 
produciendo 265 hm3 de agua, con 10 nuevas plantas 
desalinizadoras que han garantizado el abastecimien-
to, a pesar de los cuatro años de sequía, a los ciudada-
nos, a las industrias y a los sectores turísticos de, entre 
otros, Murcia, Alicante, Almería, la Costa del Sol, 
Ceuta y Melilla. Además, se están construyendo otras 
11 desalinizadoras que aportarán otros 306 hm de 
agua y finalmente, están adjudicadas las obras de otras 
9 desalinizadoras que producirán 112 hm de agua y 
los proyectos de 2 plantas más que aportaran 45 hm3 
de agua, que se encuentran en fase de información 
pública.

En definitiva, es perfectamente compatible infor-
mar a los ciudadanos a través de campañas públicas 
transparentes e invertir el dinero necesario para garan-
tizarles el abastecimiento de agua que cubra sus nece-
sidades de consumo doméstico, agrícola, industrial y 
turístico.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico Javier y 
González Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

El pasado mes de octubre de 2008 se iniciaron los 
trabajos correspondientes a la continuación del Paseo 
Marítimo de Poniente en el tramo comprendido entre la 
c/ Almonte y el espigón de la Térmica, coincidiendo 
con los terrenos que el Ayuntamiento de Málaga puso a 
disposición para la ejecución de las obras.

En lo referente a la continuación de este Paseo hasta 
su finalización coincidente con la desembocadura del 
río Guadalhorce, se han iniciado las oportunas conver-
saciones con la Gerencia de Urbanismo del Ayunta-
miento de Málaga, a fin de obtener toda la información 
necesaria relativa tanto a la puesta a disposición de los 
terrenos afectados por el trazado del mismo como al 
tratamiento y configuración que esta zona recibe en el 
Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), que se 
tramita desde el Ayuntamiento, fundamentalmente en 
lo referente a las instalaciones que aún se ubican en el 
entorno, como a la gran urbanización existente, como a 
las previsiones de viales y ordenación del extremo coin-
cidente con la desembocadura.

Es intención de la Dirección General de Sostenibili-
dad de la Costa y del Mar trabajar de manera conjunta 
con los Servicios Técnicos del Ayuntamiento, tal y 
como ya se hizo con el proyecto de obras que actual-
mente se está ejecutando, a fin de poder iniciar los trá-
mites oportunos para la redacción del Proyecto que 
sirva de base para la licitación de las obras.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040609

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El fomento de la cogeneración es una prioridad en la 
política española de eficiencia energética, habida cuenta 
de los beneficios potenciales en lo que se refiere al aho-
rro de energía primaria, eliminación de pérdidas en la red 
y a la reducción de emisiones, en particular de gases de 
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efecto invernadero. Del mismo modo, el uso eficaz de la 
energía mediante la cogeneración puede también contri-
buir positivamente a la seguridad de abastecimiento y a 
mejorar la posición competitiva de España.

Así, se reconoce en la Estrategia de Ahorro y Efi-
ciencia Energética en España (E4), donde se establece 
como objetivo en el horizonte 2012 el «Desarrollo del 
Pleno Potencial de la Cogeneración» con la ambiciosa 
meta de alcanzar los 8.400 MW de potencia eléctrica 
instalada en el año 2012. Esta Estrategia se desarrolla 
mediante el vigente Plan de Acción 2008-2012 de la 
E4, el cual establece las dos siguientes líneas de pro-
moción de la cogeneración:

— Desarrollo del potencial de cogeneración
— Mejora de la eficiencia energética de las cogene-

raciones existentes

Las medidas que dicho Plan de Acción establece en 
cogeneración están siendo ejecutadas en colaboración 
con las Comunidades Autónomas.

También en el marco de la E4 se ha desarrollado 
legislación que configura un marco normativo favora-
ble para el desarrollo de la cogeneración.

En mayo de 2007 se estableció mediante el Real 
Decreto 661/2007, el régimen económico de la energía 
eléctrica generada por las cogeneraciones, reconociendo 
el carácter de sistema sostenible de la cogeneración y por 
tanto la necesidad de potenciar su uso, retribuyendo los 
servicios prestados al sistema tanto por su condición de 
generación distribuida como por su mayor eficiencia 
energética. Además, se introduce por primera vez una 
retribución que es función del ahorro de energía primaria 
y establece un tratamiento específico para el desarrollo 
tanto de la cogeneración de pequeña escala como de los 
sistemas de «district heating and cooling».

Del mismo modo, los siguientes desarrollos nor-
mativos han contribuido al establecimiento del marco 
normativo de fomento de la cogeneración: Real Decre-
to-Ley 7/2006, Real Decreto 616/2007 y Orden 
ITC/1522/2007.

Actualmente se está desarrollando una normativa 
que regule la conexión a la red de distribución de las 
cogeneraciones de potencia eléctrica no superior a 1 
MW, con lo que se eliminarán barreras técnicas y admi-
nistrativas actualmente existentes en este campo.

La potencia instalada a finales de 2007 en España 
está alrededor de los 6.600 MW eléctricos, mientras 
que a finales del año 2003 dicha potencia estaba en 
torno a los 6.100 MW eléctricos. El incremento de la 
potencia de cogeneración instalada en los últimos años 
ha sido muy moderado, con unas cifras aún distantes 
del objetivo de potencia de 8.400 MW a 2012, estable-
cido por el Plan de Acción 2008-2012 de la E4.

El Plan de Acción 2008-2012 de la E4 está orienta-
do al fomento de la cogeneración en el sector terciario 
y residencial, ya que conlleva un apoyo público a las 
cogeneraciones instaladas en actividades no industria-

les, así como a las cogeneraciones de tamaño reducido. 
Lo anterior supone una actuación que contempla a los 
edificios de las administraciones públicas. Por otra 
parte el Plan de Activación del Ahorro y la Eficiencia 
Energética 2008-2011 aprobado en Consejo de Minis-
tros de julio de 2008 establece varias medidas relacio-
nadas con la eficiencia energética en edificios de las 
administraciones públicas, propiciando el desarrollo de 
la cogeneración en los edificios de la Administración 
General del Estado.

Las cifras objetivo del Plan de Acción 2008-2012 
relativas a cogeneración no se han desglosado por cada 
sector de actividad, por lo que no se dispone de objeti-
vos cuantificados de nueva potencia instalada en coge-
neración aplicada a hospitales públicos. No obstante lo 
anterior, de acuerdo a la realización de un reciente estu-
dio sobre el potencial futuro de la cogeneración en 
España se ha observado que el grado de penetración de 
la cogeneración en el sector terciario es del orden del 
14% respecto a la capacidad máxima de instalación de 
cogeneraciones, por lo que es esperable un aumento 
significativo de la instalación de nuevas cogeneracio-
nes en el área de los hospitales públicos.

Este Plan de Activación impulsa el mercado de servi-
cios energéticos mediante el desarrollo de Empresas de 
Servicios Energéticos (ESE). Las operaciones de las ESE 
son de aplicación directa al caso de hospitales públicos, 
por lo que un mayor desarrollo en la actividad de este 
tipo de empresas contribuirá a incrementar las instalacio-
nes de cogeneración en los centros hospitalarios, sin 
necesidad de llevar a cabo inversiones significativas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en redacción el Pliego de 
Prescripciones Técnicas Particulares que servirá de 
base para la contratación de la correspondiente asisten-
cia técnica para la redacción del Anteproyecto de 
ampliación de la Estación Depuradora de Aguas Resi-
duales de Ourense.

Esto implica que la tramitación para la construcción 
de la nueva infraestructura está en sus primeras fases, 
debiendo con posterioridad tramitarse el proyecto y 
ejecutarse las obras. Este proceso administrativo está 
sujeto a numerosos factores que pueden afectar de 
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manera directa a los plazos previstos, por lo que no 
resulta posible, a día de hoy, concretar una fecha de 
puesta en servicio.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040965

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El grado de ejecución de las obras de infraestructura 
hidráulica presupuestadas en el capítulo 6 en el ejerci-
cio 2008 y actuaciones complementarias, en la provin-
cia de Las Palmas, fue del 104,003%.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040969

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Aguerri, María José y Prado Her-
nández, Juan Moscoso del (GS).

Respuesta:

El acuerdo de 27 de junio, de 2008, se refiere al retuer-
zo de la interconexión eléctrica por el Pirineo Oriental. 
Según se constata en el documento de planificación de 
los sectores de electricidad y gas 2008-2016, aprobado 
por el Consejo de Ministros de 30 de mayo de 2008:

«Dado que con esa interconexión por el Pirineo 
Oriental no será suficiente para alcanzar el objetivo de 
4.000 MW de capacidad de intercambio con Francia, es 
necesario plantear otra interconexión adicional. Tras la 
evaluación preliminar de numerosas soluciones, se ha 
seleccionado inicialmente la siguiente actuación:

Construcción de una línea D/C 400 kV por la zona 
del Pirineo Central. Consiste en un nuevo corredor con 
una línea de doble circuito de 400 kV, con objeto de 
mallar la red de 400 kV de los sistemas español y fran-
cés a través del Pirineo Central (Navarra), siendo 
Muruarte 400 kV, el nudo de conexión planteado en el 
territorio español. Una definición más exacta de esta 
actuación y su horizonte temporal, será estudiada con-
juntamente por los operadores del sistema de España y 

Francia, aprobada de mutuo acuerdo por los Gobiernos 
de ambos países».

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040970

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moscoso del Prado Hernández, Juan y Fer-
nández Aguerri, María José (GS).

Respuesta:

A fecha de diciembre de 2008 se habían ejecutado 
las actuaciones previas de estudio geotécnico, estudio 
estructural, estudio arqueológico y se encontraban en 
fase final de ejecución el estudio planimétrico y de 
cotas. Se trata de actuaciones necesarias para poder 
licitar la asistencia técnica para la elaboración de los 
proyectos básicos y de ejecución del Parador.

Una vea realizada la citada licitación permitirá que 
en el último trimestre de 2009 se hayan elaborado los 
proyectos y pueda ser supervisado y aprobado el pro-
yecto de ejecución, para ser a continuación licitadas las 
obras.

El inicio de las citadas obras se estima tengan lugar 
en el primer trimestre de 2010 y su finalización en el 
primer semestre de 2013.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040984

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Durante el presente año y hasta el 27 de noviembre, 
la Brigada Provincial de Policía Científica de Zaragoza 
había realizado las siguientes actividades:

ÁREA DE IDENTIFICACIÓN

— Reseña de detenidos 7,336
— Grabación detenidos PERPOL 7.336
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— Certificados identidad para Autoridad
  Judicial 7.336
— Consulta y grabación alfadecadactilares
  SAID 4.247
— Personas presentadas para identificar 215
— Reseña fotográfica detenidos 4.859
— Reportajes fotográficos 1.144

ÁREA DE CRIMINALÍSTICA

— Inspecciones oculares delitos y faltas 2.620
— Posit. Fotog. Objetos y huellas I.
  oculares positivas 10.658
— Tratamiento huellas, inscripción y
  búsqueda SAID 975
— Informes lofoscópicos 53
— Insp. oculares cadáveres 143
— Insp. oculares por incendios 53
— Informes balística 66
— Químico-Biológico. (Muest. Laboratorio
  por delitos y por reseña genética detenidos) 1.164
— Trazas instrumentales.- Muestras y
  elementos 110
— Documentoscopia

  • Informes falsedad documental 207
  • Informes Manuscritos y firmas 31
  • Informes delit. Propiedad Indust. - Intelec. 35

— COMPARECENCIAS JUDICIALES 431

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040988

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner; 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

El programa de tratamiento para internos que han 
cometido delitos de violencia de género se está desarro-
llando en los centros de Zuera y Teruel. En el Centro 
Penitenciario de Daroca se espera que se inicie la inter-
vención en los próximos meses.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040989

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Desde su puesta en funcionamiento y hasta el 25 de 
noviembre de 2008, el número de Documentos Nacio-
nales de Identidad electrónicos expedidos en la provin-
cia de Zaragoza asciende a 23 5.115.

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

En octubre de 2008, el número de perceptores de una 
pensión no contributiva de invalidez, en la provincia de 
Zaragoza, ascendía a 2.058. Por lo tanto, y de acuerdo 
con lo establecido en la Ley 8/2005, de 6 de junio, para 
compatibilizar la pensión no contributiva con el trabajo 
remunerado, todos ellos, potencialmente, son suscepti-
bles de compatibilizar el percibo de la pensión con los 
ingresos derivados de un trabajo remunerado, de acuerdo 
con los requisitos establecidos en la citada Ley.

En este sentido y en la provincia de Zaragoza, duran-
te el año 2008, se emitieron 68 resoluciones declarando 
dicha compatibilidad.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/040999

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María Del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús, y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).
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Respuesta:

En la tabla siguiente se informa de la inversión des-
tinada por el Gobierno a pensiones no contributivas en 
la provincia de Zaragoza, datos que se corresponden 
con el importe acumulado de las nóminas abonadas en 
el año 2008, hasta noviembre, último dato disponible, 
para las pensiones de Invalidez y de Jubilación.

ZARAGOZA

AÑO
IMPORTES 
ABONADOS 
INVALIDEZ

IMPORTES 
ABONADOS 

JUBILACIÓN

TOTAL 
ABONADO

2008 9.337.952,63 13.801.938,28 23.139.890,91

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento sólo dispone de aforos 
de tráfico en el tronco de la Autovía. El Ayuntamiento 
de Málaga dispone de aforos en el enlace de Virreinas, 
por lo que es el Área de Tráfico del Ayuntamiento 
quien puede facilitar los datos sobre la Intensidad 
Media Diaria (IMD) de los movimientos permitidos 
por el enlace.

El Mapa de Tráfico de 2007 del Ministerio de 
Fomento, proporciona los siguientes valores de IMD en 
el entorno del enlace de Virreinas:

Estación de aforo
IMD de 2007

Total
IMD do 2007
Por sentidos

L-273-0
(permanente; A-7 p.k. 239,5)

94.314vh/día
47.138 vh/día hacia Rincón
47.236 vh/día hacia Cádiz

E-375-0
(permanente; A-7 p.k. 243,0)

61.295 vh/día
28.971 vh/día hacia Rincón
32.324 vh/día hacia Cádiz

MA-190-3
(cobertura; A-45 p.k. 165,0)

58.576 vh/día
29.288 vh/día hacia Málaga

29.288 vh/día hacia Antequera
MA-252-3

(cobertura; A-45 p.k. 167,0)
13.850 vh/día

6.925 vh/día hacia Málaga
6.925 vh/día hacia Antequera

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El criterio esencial que ha de presidir la modifica-
ción de la demarcación de los Registros de la Propiedad 
y Mercantiles, tal y como se establece en los artículos 
275 de la Ley Hipotecaria, 482 y siguientes de su Regla-
mento, y 14.1 del Reglamento del Registro Mercantil, 
es la debida atención al usuario del servicio público 
registral, de ahí que el mismo artículo 275 de la Ley 
Hipotecaria especifique como criterio determinante el 
hecho de que se haya producido una modificación en el 
volumen y movimiento de titulación sobre bienes 
inmuebles y derechos reales. En el ámbito de los Regis-
tros Mercantiles y de Bienes Muebles el criterio deter-
minante será el incremento del tráfico mercantil.

En atención a dicho interés general, el Real Decreto 
172/2007, de 9 de febrero, ha realizado una revisión 
íntegra de las oficinas registrales, con la consiguiente 
aprobación de la demarcación de los Registros de la 
Propiedad, Mercantiles y de Bienes Muebles en los tér-
minos fijados por el citado Real Decreto, y en este sen-
tido, en su anexo I se establece que el término munici-
pal de Marín pertenece al Registro de la Propiedad de 
Pontevedra número 2. Por otra parte, en su disposición 
final tercera, se establece que el Ministerio de Justicia 
elaborará en un plazo de cinco años los estudios nece-
sarios para modificar la demarcación registral.

En consecuencia, a tenor de la normativa expuesta, 
y en el plazo máximo de cinco años establecido se ana-
lizarán y tendrán en cuenta, en el marco de sus compe-
tencias, todas las peticiones recibidas acerca de la crea-
ción de nuevos Registros de la Propiedad, como el que 
se plantea en la pregunta formulada, o en todo caso, 
tomará en consideración, la revisión parcial que se pro-
ponga, siempre que se acredite el incremento del tráfico 
mercantil en la localidad indicada.

En cuanto a la instalación de una nueva notaría en 
Marín, se informa de que recientemente se ha elabora-
do una revisión íntegra de la demarcación notarial, 
mediante Real Decreto 173/2007 de 9 de febrero. En el 
anexo del citado Real Decreto se mantiene para la 
Comunidad Autónoma de Galicia y en concreto para el 
distrito de Pontevedra, una notaría de segunda en Marín. 
Por tanto, a tenor de lo establecido en el artículo 4 del 
Reglamento Notarial, aprobado por Decreto de 2 de 
junio de 1944, para la revisión parcial que de la pregun-
ta formulada se deduce, habrá que esperar, al menos, 
que transcurran dos años desde la última revisión total.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/041007

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Desde su puesta en funcionamiento y hasta el 25 de 
noviembre de 2008, el número de Documentos Nacio-
nales de Identidad electrónicos expedidos en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia, con desglose por provin-
cias, fue el recogido en el siguiente cuadro:

Provincia Número de documentos
A Coruña 227.369
Lugo 63.296
Ourense 70.518
Pontevedra 197.175
Total Galicia 558.358

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Desde que en el año 2005 la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias configurara un «Plan Marco 
de Intervención Educativa con Internos Extranjeros» 
dirigido a este colectivo, se ha ido capacitando a los 
profesionales de los centros penitenciarios, y se ha for-
mado de forma conjunta a diferentes profesionales para 
integrarlos en equipos multidisciplinares.

En las variadas actividades formativas, todos los 
años desde 2005, respecto a este programa, han partici-
pado profesionales de los centros penitenciarios de 
Alama, Lugo-Bonxe, Lugo-Monterroso y Teixeiro.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041011

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Se adjuntan en anexo los datos solicitados.

ANEXO

Años
Centros 2002 2003 2004 2005 2006 2007

Teixeiro-
Curtis

376 392 419 441 447 452

Lugo-Bonxe 179 174 184 187 197 200
Lugo-
Monterroso

204 197 210 214 222 218

Orense 162 164 166 167 178 183
A Lama 368 401 430 462 468 479
Totales 1.289 1.328 1.409 1.471 1.512 1.532

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041012

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias tiene previsto un total de inversiones para la Comu-
nidad Autónoma de Galicia, 4.588.879,17 euros, que 
cubrirán las siguientes actuaciones:

• Teixeiro (A Coruña),

* (FE) «Adecuación de las instalaciones al 
RD/865/03 sobre previsión de la legionelosis».

* (FE) «Mejora EDAR».
«Instalación líneas de alimentación de inhibidores 

en perímetro de seguridad».
«Actuaciones en baterías de condensadores».
* (FE) «Actuaciones de mejora eficiencia energética».

• Bonxe (Lugo),

* (FE) «Instalación de nuevas redes de AFCH Y 
ACS».

«Reparación cubierta comedores y cocina».
«A.T. Red. Proy. Independencia calefacción viviendas 

y sección abierta/departamento de ingresos y mujeres».
«Independizar calefacción departamento ingresos y 

mujeres».
«Cambio de alimentación de 20KV del antiguo al 

nuevo centro de transformación».
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* (FE) «Actuaciones de mejora eficiencia energéti-
ca de agua caliente sanitaria».

• Monterroso (Lugo),

* (FE) «Ampliación oficinas».
«Instalación de nuevas redes de AFCH y ACS».

• Pereiro de Aguiar (Orense),

* (FE) «Instalación seguridad perimetral».
«Mejora en seguridad de aparcamientos de funcio-

narios».
«Mejora en batería de condensadores».
* (FE) «Actuaciones de mejora eficiencia energética».

• A Lama (Pontevedra),

«Adaptación instalaciones hidráulicas al R.D-
865/03 legionelosis».

«A.T. Red Proy. Actuaciones de mejora eficiencia 
energética».

«Actuaciones de mejora eficiencia energética».
«Instalación líneas de alimentación de inhibidores 

en perímetro de seguridad:.
«Instalación sistema emergencia puertas celdas»

En el mes de abril de 2009 está previsto que finali-
cen las obras de construcción del Centro de Inserción 
Social de A Coruña.

Por otra parte, el Organismo Autónomo Trabajo 
Penitenciario y Formación para el Empleo tiene previs-
to realizar durante el ejercicio 2009 en los Centros 
Penitenciarios de la Comunidad Autónoma de Galicia 
las actuaciones siguientes:

CP de Orense

— Reformas varias en talleres productivos de mani-
pulados, por un importe de 356.970 €.

— Construcción de una nave multiusos para talle-
res productivos, por un importe de 447.428,60 €.

CP de Monterroso

— Construcción de una nave multiusos para talle-
res productivos, por un importe de 599.337 €.

Por lo que respecta a la Formación para el Empleo y 
teniendo en cuenta que la programación que se va a 
desarrollar durante el año 2009 no está todavía defini-
da, están previstas una serie de medidas de reinserción 
establecidas en los Centros Penitenciarios de Galicia 
para el año 2009. Son las siguientes:

— La programación de cursos de Formación para 
el Empleo en el interior del establecimiento penitencia-
rio dirigidos a cubrir las carencias formativas de las 

personas privadas de libertad y mejorar su cualificación 
profesional para facilitar su reinserción laboral.

— La impartición de módulos de Formación y 
Orientación Laboral cuyo objetivo es dotar a los alum-
nos de los recursos y la orientación necesaria para la 
búsqueda de un puesto de trabajo así como familiari-
zarse con el marco legal de la prevención de riesgos 
laborales, organización de empresas, autoempleo, etc.

— Organización de cursos de Formación para el 
Empleo con especial cualificación técnica impartidos 
en Centros de Formación el exterior del Centro Peni-
tenciario financiados en su totalidad al amparo del Con-
venio de Colaboración firmado por la Obra Social «la 
Caixa».

Estas acciones suponen un total de 81 cursos que 
beneficiarán a 1.608 alumnos. Además, el desarrollo de 
un programa de acompañamiento para la inserción que 
está implantado en el Centro de Inserción Social de 
Vigo, dependiente del Centro Penitenciario de A Lama, 
y que tiene como objetivo el apoyo y acompañamiento 
de la población penitenciaria en la búsqueda de un 
puesto de trabajo y el mantenimiento de la actividad 
laboral Este programa está financiado por el Organis-
mo Autónomo y el Fondo Social Europeo.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041013

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura a 
alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre y 
las fases en las que se debe alcanzar esta cobertura.

A 31 de diciembre de 2008 la cobertura alcanzaba el 
90% de la población nacional, y el 31 de julio de 2009 
debe alcanzarse el 93% de la población nacional.

De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población las televisiones públicas y el 96% de la 
población las sociedades concesionarias (televisiones 
privadas). Estos porcentajes están referidos a la pobla-
ción en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
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televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada, en este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005, la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, que 
posibilita estas iniciativas de las corporaciones locales en 
colaboración, en su caso, con la Comunidad Autónoma.

En este mismo sentido, el Gobierno está coordinan-
do actuaciones con todas las Comunidades Autónomas 
para la extensión de la cobertura más allá de los com-
promisos que tienen los radiodifusores. Para el caso 
concreto de las actuaciones que se efectuarán a través 
de la Comunidad Autónoma de Galicia, el Consejo de 
Ministros, en su reunión del 29 de febrero de 2008, 
acordó la distribución del crédito para la financiación 
de las actuaciones encaminadas al desarrollo de la 
Sociedad de la Información en el marco del Plan Avan-
za. Entre estas actuaciones se encuentra la de Infraes-
tructuras que, entre otras, está destinada a la extensión 
de la televisión digital terrestre. Dicho Acuerdo inclu-
ye, en el Anexo, lo adoptado por la Conferencia Secto-
rial de Telecomunicaciones y Sociedad de la Informa-
ción, donde a la Comunidad Autónoma de Galicia le 
corresponden 98.980.000 euros, dentro del capítulo 
destinado a Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y cola-
boración con las Comunidades Autónomas, el Consejo 
de Ministros, en su reunión del 17 de octubre de 2008, 
ha aprobado la distribución de fondos, aportados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para la 
financiación de las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos incluidos en la Fase I del Plan 
Nacional de Transición a la TDT, cuya fecha límite de 
cese de emisiones analógicas es el 30 de junio de 2009. 
En esta distribución, a la Comunidad Autónoma de 
Galicia le corresponde la cantidad de 1.657.750 euros.

No obstante lo anterior, las entidades y sociedades 
prestadoras del servicio de televisión digital terrestre, 
irán efectuando el despliegue de su red, siguiendo los 
hitos marcados, para alcanzar la cobertura fijada en el 
Plan Técnico Nacional de la TDT, y a medida que se 
vayan instalando nuevos centros emisores se irá com-
pletando la cobertura y se mejorarán las actuales condi-
ciones de recepción.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041014

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

A fecha, los establecimientos certificados con la Q 
de Calidad Turística (http://www.calidadturistica.es/

index.aspx) en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
eran los siguientes:

Establecimientos certificados con la Q 
de Calidad Turística

Número

Tiempo Compartido –
Servicios de Restauración 1
Playas 7
Palacios de Congresos 2
Oficinas de Información Turística de ámbito Supramunicipal –
Oficinas de Información Turística –
Hoteles y Aptos Turísticos 30
Estaciones de Esquí –
Espacios Naturales Protegidos 1
Convention Bureaux –
Campos de Golf –
Campings 1
Balnearios 6
Autocares de Turismo –
Alojamientos de Pequeñas Dimensiones 2
Alojamientos Rurales 60
Agencias de Viajes 59
TOTAL 169

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Dentro del Plan de Inversiones elaborado por la 
Sociedad de Paradores de Turismo de España S.A, desti-
nado a la mejora, conservación, mantenimiento y moder-
nización de sus establecimientos, la inversión prevista 
para el año 2009, en los paradores de Galicia, asciende a 
426.639,60 €, repartida de la siguiente manera:

INVERSIONES PREVISTAS EN GALICIA EN 2009

PARADOR INVERSIÓN
BAIONA 49.900,00
CAMBADOS 19.655,00
FERROL 37.900,00
MONFORTE DE LEMOS 27.244,00
PONTEVEDRA 29.700,00
RIBADEO 115.825,00
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INVERSIONES PREVISTAS EN GALICIA EN 2009

PARADOR INVERSIÓN
SANTIAGO. HOSTAL REIS CATOLICOS 51.125,00
SANTO ESTEVO 15.120,60
TUI 26.900,00
VERIN 37.250,00
VILALBA 16.020,00
TOTAL GALICIA 426.639,60

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041025

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

Durante el año 2008 el incremento neto de los recur-
sos humanos del Cuerpo Nacional de Policía disponibles 
en la provincia de Las Palmas, ascendió a 35 efectivos.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041027

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

El incremento neto durante el año 2008 de los recur-
sos humanos de la Guardia Civil disponibles en la pro-
vincia de Las Palmas ascendió a 60 efectivos.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041029

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se significa que el número de radares fijos existentes 

en la actualidad en la provincia de Las Palmas, desglo-
sado por islas es el siguiente:

• En la isla de Gran Canaria hay 6 puntos de control 
(cabinas) y 2 radares. Se está ultimando su instalación.

• En la isla de Lanzarote hay 2 puntos de control 
(cabinas) y 1 radar, que está en servicio.

• En la isla de Fuerteventura hay 2 puntos de con-
trol (cabinas) y 1 radar, que está en servicio.

Madrid, 27 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041031

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento únicamente gestiona y 
tiene competencias sobre la Red de Carreteras del Esta-
do (R.C.E.), por lo que no cuenta con vías de titularidad 
estatal en Las Palmas. Por ello, dicha información 
debería solicitarse al Gobierno Autónomo Canario y al 
Cabildo Insular.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041033

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Rodríguez, Miguel (GS).

Respuesta:

En el año 2007, el presupuesto del Fondo proce-
dente de bienes decomisados por tráfico ilícito de dro-
gas y otros delitos relacionados, fue de 5.874.000 
euros, para financiar programas de los planes autonó-
micos de drogas.

De acuerdo con los criterios de distribución aproba-
dos por el Consejo de Ministros para 2007, y una vez 
analizadas las solicitudes presentadas por las Comuni-
dades y las Ciudades Autónomas, se realizó una pro-
puesta de distribución que fue aprobada por la Mesa de 
Coordinación de Adjudicaciones, correspondiendo a la 
Comunidad Autónoma de Canarias 205.650 euros, para 
la financiación de cuatro programas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/041035

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sáez Jubero, Álex (GS).

Respuesta:

La valoración del Ministerio de Justicia del funcio-
namiento del Registro dé Contratos de Seguros de 
Cobertura de Fallecimiento que se inició el 19 de junio 
de 2007, es muy positiva. Así se desprende de los datos 
del Registro.

La finalidad del registro es dar a conocer si una 
persona fallecida tenía contratado un seguro para 
caso de fallecimiento, así como la entidad asegurado-
ra con la que lo hubiera suscrito, a fin de permitir, a 
los posibles beneficiarios, dirigirse a ésta para cons-
tatar si figuran como beneficiarios y, en su caso, 
reclamar de la entidad aseguradora la prestación deri-
vada del contrato.

A fecha de enero de 2009, la base de datos de este 
Registro (RESEVI) tenía registradas 31.489.122 perso-
nas, 70.806.265 pólizas de seguros o contratos aporta-
dos por 214 compañías de seguros que, cada semana, 
actualizan los datos correspondientes a nuevas altas, 
modificaciones y bajas.

Además, han solicitado información del mismo 
383.995 personas, y se han expedido 377.646 certifica-
dos, de los que 93.352 han sido con contratos y 284.294 
sin contrato. También han ejercido su derecho de acce-
so, rectificación, cancelación y oposición, recogido en 
la Ley 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de 
Datos de Carácter Personal, en relación con los datos 
incluidos en el Registro, 6.349, ciudadanos han solici-
tado, de forma gratuita, notas informativas (informa-
ción del Registro a las personas en vida). Aproximada-
mente, en el 50% de los casos, el certificado se solicita 
a través de las 3.000 notarías existentes en España, que 
tienen autorización para acceder informáticamente al 
Registro.

Finalmente, se destaca que, el 7 de noviembre de 
2008, se colgó en la web del Ministerio de Justicia el 
acceso a la página de RESEVI online, a través de la 
cual cualquier ciudadano que disponga de certificado 
digital o DNI electrónico puede recibir, en su direc-
ción de correo electrónico, información de sí las póli-
zas de seguros que tiene contratadas están registradas 
en el RESEVI, obteniendo la correspondiente nota 
informativa.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041310

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Fernán-
dez-Capel Baños, Blanca; Santa Ana Fernán-
dez, María Concepción de y Martínez Soria-
no, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Al tener los datos interesados carácter local, dicha 
información debe pedirse directamente a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía por ser ésta la Administración 
competente.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041312

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

No estando todavía redactado el proyecto, a día de 
hoy no es posible establecer una fecha para el comien-
zo de las obras.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041314

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña, Merino 
López, Rafael y López-Amor García, Fer-
nando (GP).

Respuesta:

Al tener los datos interesados carácter local, dicha 
información debe pedirse directamente a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía por ser ésta la Administración 
competente

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/041316

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Tarno 
Blanco, Ricardo; Becerril Bustamante, Sole-
dad; Albendea Pabón, Juan Manuel y Gonzá-
lez Rodríguez, Adolfo Luis (GP).

Respuesta:

Al tener los datos interesados carácter local, dicha 
información debe pedirse directamente a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía por ser ésta la Administración 
competente.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041335

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Seller Roca de Togores, María Enriqueta (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero de 2009, las denuncias tramitadas 
por la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil entre 
los puntos kilométricos 73 (El Altet) y 92 (Guardamar) 
de la N-332 en 2007 y 2008 fueron las siguientes:

Denuncias
2007 1.379
2008 1.909

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041338

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Seller Roca de Togores, María Enriqueta (GP).

Respuesta:

El Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX) 
está desarrollando un intenso Plan de Promoción en el 
exterior del sector del calzado en estrecha colaboración 
con la Federación de Industrias del Calzado Español 
(FICE), como representante del 90% del sector del cal-
zado español.

El Instituto acuerda anualmente un Plan de Marke-
ting Sectorial con FICE, en el que se establecen las 
acciones a realizar para la promoción de las exportacio-
nes de calzado español. Dentro de este Plan Sectorial se 
plantean diferentes tipos de apoyo, con el doble objeti-
vo: favorecer la creación de una imagen de calidad y 
diseño para el calzado español de forma que el sector 
desarrolle todo su potencial de internacionalización; y 
consolidar la presencia estable de nuestras empresas y 
marcas en los mercados internacionales.

Desde el punto de vista de la presencia sólida y con-
tinuada de nuestras empresas en el exterior, destaca el 
apoyo a la participación en ferias y exposiciones de 
moda. ICEX apoya ferias en mercados tradicionales 
como la MICAM en Milán, principal feria del sector 
del calzado internacional, fundamental al ser la que 
más oferta internacional agrupa y la que más visitantes 
internacionales recibe; ferias en grandes mercados con 
altos niveles de consumo como Estados Unidos y Japón, 
si bien ahora mismo la fortaleza del euro frente al dólar 
esté perjudicando nuestras exportaciones, siguen sien-
do mercados muy importantes para el sector del calza-
do y que no deben ser abandonados; y mercados emer-
gentes o de gran potencial para el sector, como Rusia, 
Ucrania o Emiratos Árabes, donde en momentos difíci-
les es aún más importante realizar esfuerzos para 
fomentar las exportaciones.

Desde el punto de vista de la creación de una ima-
gen de calidad, el ICEX apoya acciones marquistas, 
como inserciones publicitarias, en mercados tradicio-
nales, considerados escaparates de la moda, como Fran-
cia, Italia, Reino Unido, Estados Unidos o Alemania.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en redacción el Pliego de 
Prescripciones Técnicas particulares que servirá de base 
para la contratación de la correspondiente asistencia 
técnica para la redacción del anteproyecto de la EDAR 
de Ourense.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/041367

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Lagares 
Flores, Juan Carlos y Báñez García, María 
Fátima (GP).

Respuesta:

El reconocimiento de los derechos que contempla la 
Ley de Dependencia corresponde a las Comunidades 
Autónomas, así como su tramitación y resolución. Por 
lo tanto, la información interesada es competencia de 
cada Comunidad Autónoma.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041368

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Matarí 
Sáez, Juan José; Navarro Cruz, Carmen y 
Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

El reconocimiento de los derechos que contempla la 
Ley de Dependencia corresponde a las Comunidades 
Autónomas, así como su tramitación y resolución. Por 
lo tanto, la información interesada es competencia de 
cada Comunidad Autónoma.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041369

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Romero 
Girón, Aurelio; Landaluce Calleja, José 
Ignacio; Martínez Saiz, Teófila y Sánchez 
Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

El reconocimiento de los derechos que contempla 
la Ley de dependencia corresponde a las Comunida-
des Autónomas, así como su tramitación y resolución. 
Por lo tanto, la información interesada por Sus Seño-

rías es competencia de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041577 a 184/041588 y 184/041591 a 184/041783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en la web del Sis-
tema de Información del Sistema de Autonomía y Aten-
ción a la Dependencia (SISAAD) no aparecen desagre-
gados por municipios, la información solicitada por 
tanto, es competencia de la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/041589 y 184/041590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la información correspondiente al 
balance de ejecución de las ayudas establecidas en el 
Real Decreto 1472/2007, de 2 de noviembre, por el que 
se regula la renta básica de emancipación de los jóve-
nes, en el Municipio de Abades (Segovia) había 2 jóve-
nes que, a fecha 30 de diciembre pasado, cobraban esta 
ayuda.

En el Municipio de Adrada de Pirón (Segovia), a 
dicha fecha, no constaban pagos a beneficiarios de 
dichas ayudas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).
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Respuesta:

A fecha de enero del presente año, ya se habían 
creado grupos de trabajo relacionados con la posible 
implantación en España de vehículos eléctricos en la 
empresa Renault.

La primera reunión operativa en la que se avanzaron 
diversos aspectos de los grupos, se realizó en diciembre 
de 2008.

Los grupos de trabajo son los siguientes: Uno, sobre 
medidas necesarias para impulso de la demanda otro, 
aborda las infraestructuras precisas para una implanta-
ción de los vehículos eléctricos en el territorio nacional 
y, el tercer grupo, aborda los posibles proyectos indus-
triales para el desarrollo y fabricación en España de 
distintos vehículos eléctricos.

A estos grupos asisten representantes de Renault, del 
Ministerio de Industria, Dirección General de Industria y 
Dirección General de la Energía de la Junta de Castilla y 
León, IDAE, Ministerio de Economía y Hacienda y com-
pañías eléctricas (ACCIONA, IBERDROLA y 
ENDESA), que pueden ser los mismos o distintos, según 
la especialización de cada uno de los grupos.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042312

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

El número de expedientes sancionadores por verti-
dos a los cauces de la provincia de Palencia durante los 
años 2007 y 2008 asciende a un total de 29 expedientes 
desglosados de la siguiente forma:

AÑO 2007: 16 expedientes.
AÑO 2008: 13 expedientes.

Las causas de dichos, expedientes son el vertido de 
aguas residuales de diferente origen, naturaleza y canti-
dad a cauces públicos.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042314

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

En primer lugar se señala la absoluta disconformi-
dad de la calificación que realiza de la seguridad en 
Palencia. Más aún, al contrario.

Por otra parte, los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad 
del Estado vienen realizando de manera normalizada 
diversos operativos en la capital y provincia, en función 
de las necesidades detectadas y de los objetivos marca-
dos. A tal efecto, se encuentran vigentes las siguientes 
actuaciones:

— Mantenimiento del Plan Operativo de Actuación 
en la Zona Periurbana de Palencia, especialmente en el 
término municipal de Venta de Baños.

— Plan Operativo de respuesta policial al consumo 
y tráfico minorista de drogas en los centros educativos 
y sus entornos para el año 2008-2009

— Plan Operativo de respuesta policial al tráfico 
minorista y de consumo de drogas en zonas, lugares y 
locales de ocio y diversión para el año 2008.

— Activación desde el 1 de junio al 30 de septiem-
bre, del Plan de Seguridad en zonas turísticas y comer-
ciales.

— Potenciación por parte de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Palencia del Núcleo de Reserva para 
apoyo a la Seguridad Ciudadana de las Unidades Terri-
toriales.

— Potenciación de las labores de investigación por 
parte de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la 
Comandancia de la Guardia Civil.

— Plan Director para la convivencia y mejora de la 
seguridad escolar operativo a lo largo de todo el curso 
escolar.

Al margen de potenciar los planes reseñados y den-
tro de las limitaciones actuales, se viene incentivando 
una mayor presencia policial en el territorio, de manera 
especial en las zonas donde se viene detectando un 
mayor número de hechos delictivos.

Finalmente, conviene señalar que además de las 
medidas ordinarias de garantía de la seguridad ciuda-
dana, se establecen periódicamente dispositivos ope-
rativos especiales tendentes a la prevención/represión 
de robos, tanto con intimidación como con fuerza, en 
establecimientos comerciales y de hostelería. Estos 
operativos especiales se realizan por distintas unida-
des, impartiéndose instrucciones tendentes a estable-
cer una especial vigilancia de aquellas zonas suscepti-
bles de la comisión de tales hechos delictivos 
(polígonos industriales, zonas comerciales, grandes 
superficies, etc.), fundamentalmente en determinadas 
franjas horarias, incrementando el número de identifi-
caciones, las actuaciones de vigilancia y control en 
estaciones de autobuses y ferrocarril, el control de 
establecimientos hoteleros y lugares de hospedaje, 
dispositivos específicos en épocas determinadas 
(Navidad, Semana Santa, Verano, Fiestas Patronales, 
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rebajas comerciales, etc.) y la intensificación de las 
labores de investigación.

En suma, las medidas desplegadas están adaptadas a 
las necesidades de seguridad de la ciudad y provincia.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042315

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

1. Los objetivos ambientales de la Directiva 
2000/60/CE Marco del Agua, se establecen en el artícu-
lo 4, y básicamente pueden agruparse en 3 categorías:

a)  Para aguas superficiales

• Prevenir el deterioro del estado de las masas de 
agua.

• Alcanzar el buen estado en 2015 en masas de agua 
naturales y el buen potencial ecológico en masas de 
agua artificiales y muy modificadas,

• Reducir la contaminación por sustancias priorita-
rias e interrumpir gradualmente los vertidos, las emisio-
nes y las perdidas de sustancias peligrosas prioritarias.

b) Para las aguas subterráneas

• Evitar o limitar la entrada de contaminantes en las 
aguas subterráneas y evitar el deterioro de las masas de 
agua subterráneas.

• Alcanzar el buen estado en 2015 garantizando un 
equilibrio entre la extracción y la alimentación.

• Invertir toda tendencia significativa y sostenida al 
aumento en la concentración de cualquier contaminante.

c) Para zonas protegidas

• Lograr el cumplimiento de las normas y objetivos 
a más tardar en 2015.

2. Estos objetivos han sido transpuestos al ordena-
miento interno español por:

• Modificaciones al Texto Refundido de la Ley de 
Aguas 1/2001.

• RD 606/2003 de modificación del Reglamento del 
Dominio Público Hidráulico aprobado por RD 
849/1986.

• RD 907/2007 por el que se aprueba el Reglamen-
to de la Planificación Hidrológica.

• Orden ARM/2656/2008 por la que aprueba la ins-
trucción de planificación hidrológica.

En esta última Instrucción, en su punto 6 se estable-
ce que los objetivos ambientales estarán recogidos en 
cada uno de los Planes Hidrológicos.

Como avance de los trabajos, en el Anexo III de 
dicha Instrucción se encuentran recogidos algunos de 
los objetivos ambientales en relación con las conse-
cuencias del buen estado ecológico, que deben utilizar-
se en la redacción de cada uno de los Planes.

Por tanto los objetivos previstos por el Gobierno se 
encuentran aún en fase de elaboración, ya que los borra-
dores de los Planes Hidrológicos, mediante un proceso 
de participación pública, serán establecidos de manera 
definitiva con la aprobación de los Planes a final de 
2009, en el plazo que establece la Directiva 2000/60/
CE Marco del Agua.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042330

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

El importe de los expedientes sancionadores termi-
nados por pago en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía en el periodo interesado fue el recogido en el 
siguiente cuadro:

Año Importe (€)
2004 36.866.901
2005 46.913.247
2006 50.108.387
2007 63.406.574

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042647

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Perestelo Rodríguez, José Luis (GMx).

Respuesta:

El 11 de noviembre de 2006 se publicó el Real 
Decreto 1302/2006, por el que se establecen las bases 
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del procedimiento para la designación y acreditación 
de los Centros, Servicios y Unidades de Referencia 
(CSUR) del Sistema Nacional de Salud (SNS), que 
crea, en su artículo 4, el Comité de Designación de 
CSUR del Sistema Nacional de Salud, dependiente del 
Consejo Interterritorial y constituido por representantes 
de todas las Comunidades Autónomas y del entonces 
Ministerio de Sanidad y Consumo.

El 28 de noviembre de 2006 se constituyó dicho 
Comité que, en su sesión constitutiva, aprobó un pro-
grama de trabajo para ir abordando los temas que le 
encomendó el citado Real Decreto 1302/2006. Entre 
ellos, y dado que es muy difícil tratar simultáneamente 
todas las áreas de especialización, se acordó una priori-
zación del abordaje de éstas en base a una serie de cri-
terios (factibilidad, gravedad de los procedimientos, 
implicar movilización de pacientes no de muestras, 
posibles desigualdades en el acceso de los usuarios, 
frecuencia de desplazamiento de pacientes, áreas en las 
que no es necesario definir y detallar previamente el 
contenido de su cartera de servicios).

Cada una de las distintas áreas se está desarrollando 
con Grupos de Expertos designados por las Comunida-
des Autónomas, las Sociedades Científicas y el propio 
Ministerio de Sanidad y Política Social.

El Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de 
Salud ha acordado ya 31 patologías, técnicas, tecnolo-
gías o procedimientos (PTTP) diagnósticos o terapéuti-
cos para los que es necesario designar CSUR en el SNS, 
así como los criterios que deben cumplir éstos para ser 
designados como de referencia en las áreas de oftalmo-
logía, oncología médica y radioterápica, cirugía plásti-
ca, estética y reparadora, traumatología y ortopedia, 
atención a la transexualidad y trasplantes. El proceso 
continuará con nuevas áreas de especialización hasta 
finalizar todas, siendo las siguientes en las que se va a 
trabajar: cardiología y cirugía cardiovascular y neuro-
logía, neurofisiología y neurocirugía.

Tras acordarse los criterios, se abre un periodo de 
solicitud de CSUR, presentando sus propuestas las 
Comunidades Autónomas. Hasta el momento, el Comi-
té de Designación ha valorado un total de 234 propues-
tas de CSUR, admitiendo a trámite 113.

Una vez admitidas a trámite, las solicitudes son 
enviadas a la Agencia de Calidad del SNS para el inicio 
del proceso de auditoría y acreditación. Tras recibir los 
correspondientes informes de acreditación, el citado 
Comité los estudia, junto con el resto de documentación 
de cada expediente, y eleva sus propuestas de designa-
ción o no designación al Consejo Interterritorial.

Así, el Consejo Interterritorial acordó, el 18 de 
junio de 2008, la designación de 8 CSUR del SNS y, 
el 26 de noviembre de 2008, la designación de otros 
32, para la atención o realización de 14 patologías o 
procedimientos.

Una vez acordada por el Consejo la designación de 
los CSUR, para hacerla efectiva y poder financiar la 
asistencia sanitaria derivada entre Comunidades Autó-

nomas a un CSUR del SNS, como establece el Real 
Decreto 1302/2006 y el Real Decreto 1207/2006, es 
preciso publicar la Orden Ministerial que incorpora el 
Anexo III al Real Decreto 1207/2006, de 20 de octubre, 
por el que se regula la gestión del Fondo de cohesión 
sanitaria, recogiendo las patologías, técnicas, tecnolo-
gías y procedimientos para los que hay que designar 
CSUR y las correspondientes cantidades a abonar en 
estas áreas, así como las Resoluciones de Designación 
de los CSUR acordados previamente por el Consejo 
Interterritorial.

Por tanto, los primeros 40 CSUR del SNS, para la 
atención de 14 patologías o procedimientos, empezaron 
a funcionar como tales a comienzos de 2009.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael; Matarí Sáez, Juan José, y Reguera 
Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

En el año 2008 se elaboró el anteproyecto de 
construcción del centro penitenciario Canarias IV 
(Fuerteventura), habiéndose realizado nuevas actua-
ciones durante 2009 para la adquisición del terreno 
definido para la implantación del centro y la adjudi-
cación para los estudios topográfico y geológico. En 
el presente año se pretende finalizar el proyecto de 
ejecución, la adquisición del suelo y la licitación de 
la obra.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042649 y 184/042651 a 184/042656

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José, y 
Reguera Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

En relación a los diversos proyectos de infraestructu-
ras penitenciarias interesados, se informa lo siguiente:
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— Centro Penitenciario Canarias IV (Fuerteventu-
ra): la inversión prevista inicialmente para este proyec-
to en los PGE de 2006 fue de 57.391 miles de euros, 
mientras que la previsión actualizada en los PGE de 
2009 asciende a 47.921. La razón principal por la que 
desciende la previsión de inversión es debido a que las 
características específicas de esta isla han aconsejado 
contemplar la edificación de un centro de menores 
dimensiones, y en consecuencia, el coste de su edifica-
ción será menor.

— Centro Penitenciario Canarias II: la inversión ini-
cialmente prevista para este proyecto en los PGE de 
2006 ascendió a 141.100 miles de euros. La previsión 
actualizada en los PGE de 2009 alcanza los 162.702 y la 
razón fundamental de este incremento es que se ha aña-
dido a este proyecto la partida que inicialmente estaba 
prevista para el proyecto n° 0149 de Remodelación del 
centro de La Isleta, y que fue suprimida y destinada al 
«centro penitenciario permanente de Las Palmas».

Durante todo el año 2009 se estará ejecutando la 
obra de construcción del centro penitenciario que fue 
adjudicada en 2008.

— Ampliación Centro Penitenciario Arrecife de 
Lanzarote: la inversión inicialmente prevista para este 
proyecto en los PGE del año 2006 fue de 22.504 miles 
de euros. La previsión actualizada en los PGE de 2009 
alcanza los 29.693 miles de euros. La variación se debe 
a la ampliación del número de módulos construidos (de 
4 a 6), así como a mejoras y ampliaciones del conjunto 
del centro. Dichas variaciones se deben a la necesidad 
de disponer de mayor número de plazas penitenciarias.

Durante 2009 se llevará a cabo la segunda fase de 
las obras contempladas en el proyecto de remodelación 
y ampliación.

Las obras de construcción de la segunda fase de la 
ampliación del Centro Penitenciario de Arrecife están 
previstas que concluyan en el primer trimestre del 
2010.

— Proyecto Centro de Inserción Social Gran Cana-
ria: Durante el año 2008 se procedió la redacción del 
proyecto de ejecución y a la realización de gestiones 
para la adquisición del suelo de la parcela definida para 
la implantación del Centro de Inserción Social. La dife-
rencia de inversión se debe a que se ha desplazado la 
previsión inicial de inversiones a anualidades posterio-
res al no haberse iniciado aún la obra de construcción.

En 2009 se pretende cerrar la adquisición del suelo, 
licitar la obra y comenzar su construcción, que está pre-
visto finalice en el cuarto trimestre de 2010.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, Matarí Sáez, Juan José y 
Reguera Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

La obra de construcción del Centro Penitenciario 
Canarias II en San Bartolomé de Tirajana está previs-
ta que termine en el primer trimestre del 2011. Una 
vez finalizadas las obras se procederá a la realización 
de la formación e incorporación del personal funcio-
nario y laboral que se hará cargo del mencionado 
centro. Se prevé su puesta en marcha para el verano 
del 2011.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042717

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el nuevo marco de austeridad presu-
puestaría a aplicar en el Capítulo II, entre los que se 
encuentran los gastos en servicios de telecomunicacio-
nes, se hizo necesario priorizar el gasto para mantener 
accesos relacionados directamente con la operatividad 
de la Guardia Civil.

En consecuencia se procedió a partir del pasado 1 de 
agosto de 2008, a dar de baja los accesos a Internet 
desde los locutorios. Esta medida no ha afectado a los 
accesos de uso oficial relacionados con la operatividad 
de la Guardia Civil en las Unidades, incluidas las de 
Policía Judicial, hasta nivel Comandancia, donde se 
han mantenido e incluso incrementado en función de 
las necesidades de servicio. Por esta razón la capacidad 
de investigación a través de dicha fuente de informa-
ción no se ha visto afectada.

Por otra parte, está previsto que a lo largo del pri-
mer semestre del presente año, se complete la cobertu-
ra de accesos a la red de uso oficial hasta nivel puesto 
principal.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/042726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Educación considera que la lectura 
es uno de los elementos clave para la consecución de 
los fines asignados al Sistema Educativo. La formación 
de ciudadanos que no sólo hayan aprendido sino que 
además sean capaces de seguir aprendiendo a lo largo 
de toda su vida exige un esfuerzo de todo el sistema 
para lograr que la lectura forme parte de las vidas de las 
personas, para lo cual es imprescindible lograr un nivel 
suficiente de comprensión lectora, referida a textos de 
todo tipo y también es necesario lograr el desarrollo en 
los niños y jóvenes de hábitos lectores que permitan 
acercarse a los textos con interés, incluidos los de fic-
ción. Sólo a través de esta vía se logrará que el sistema 
educativo consiga generar los aprendizajes necesarios y 
también formar ciudadanos libres, responsables y capa-
ces de integrarse adecuadamente en la vida social y 
laboral.

Con esta convicción, la Ley Orgánica de Educación 
establece la presencia importante de la lectura en cada 
una de las etapas educativas dirigidas a constituir la for-
mación general de todos los jóvenes, en las etapas obli-
gatorias, y la formación general avanzada que propor-
ciona el Bachillerato. El Ministerio de Educación 
entiende que la primera y principal acción para el 
fomento de la lectura es el cumplimiento de lo estable-
cido en los artículos 2.2, 14.5, 17 e), 19.2, 19.3, 23 h), 
24.7, 25.5, 26.2, 33 d) y 35.2 de la LOE, así como en su 
desarrollo en las normas sobre enseñanzas mínimas de 
las diferentes etapas, tanto por parte de las administra-
ciones educativas como de los centros y de los profeso-
res. En la medida en que la LOE está actualmente en 
proceso de implantación, se puede esperar que la efica-
cia de todas estas previsiones legales se aprecie una vez 
que los actuales estudiantes hayan tenido ocasión de 
beneficiarse de ellas.

Los Reales Decretos por los que se establecen las 
enseñanzas mínimas de la Educación primaria y de la 
Educación secundaria obligatoria recogen las compe-
tencias básicas cuyo logro se ha de perseguir en dichas 
etapas educativas. Estas competencias básicas se confi-
guran como la referencia principal para la planificación 
y la acción educativa. La primera de ellas es precisa-
mente la competencia en comunicación lingüística que 
incluye, entre otros aspectos, la necesidad de lograr una 
destreza suficiente en la comprensión de textos y el 
desarrollo de hábitos lectores.

Para favorecer la eficacia de estas previsiones el 
Ministerio de Educación lleva a cabo además un con-
junto de actuaciones entre las que cabe destacar las 
siguientes:

En relación con las bibliotecas escolares, que se 
configuran como uno de los elementos principales en la 
acción para la mejora en la competencia lectora y los 
hábitos de lectura, el Ministerio de Educación desarro-
lla un plan de mejora que incluye, por una parte un pro-
grama de cooperación con las Comunidades Autóno-
mas que ha permitido cofinanciar con 52 millones de 
euros en los últimos cuatro años la dotación de las 
bibliotecas escolares de los diferentes tipos de centros. 
La aplicación de este programa se lleva a cabo median-
te la suscripción de los correspondientes convenios con 
las Administraciones educativas. Este programa ha 
generado en las diferentes Comunidades Autónomas 
actuaciones diversas asociadas al fomento de la lectura 
y la mejora de las bibliotecas escolares.

Otras actuaciones con relación a las bibliotecas 
escolares son la convocatoria anual del concurso nacio-
nal de buenas prácticas para la dinamización e innova-
ción de las bibliotecas de los centros escolares, la exten-
sión de la aplicación ABIES para la gestión de las 
bibliotecas escolares y el portal que sobre ellas mantie-
ne el Ministerio de Educación.

Por otra parte, para hacer efectiva la presencia de la 
lectura en las planificaciones y en la enseñanza en las 
diferentes áreas y materias y en las distintas etapas 
educativas, desde el año 2007 está abierta una línea de 
subvenciones a través de la cual se apoya la elabora-
ción de materiales didácticos que desarrollen la com-
prensión lectora en diferentes áreas y materias del 
currículo y la realización de estudios sobre lectura y 
bibliotecas escolares.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Educación no dispone de tablas 
comparativas de jóvenes lectores españoles con respec-
to al resto de países de la Unión Europea.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042728

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

El grado de ejecución en el primer semestre del año 
2008 del proyecto por el que se interesa Su Señoría era 
de un 49,36%; ascendiendo el importe de las certifica-
ciones y los pagos realizados en el citado proyecto 
durante el primer semestre de 2008 a 1.086.044,09 y 
902.072,06, respectivamente.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042731

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008 el importe de las obliga-
ciones reconocidas por parte de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: ámbito Policía, por 
«Obras en Alicante» ascendió a 4.937.244,05 euros.

Por otra parte señalar que con cargo al proyecto 
«obras urgentes e imprevistos» se reconocieron obliga-
ciones por importe de 248.729,33 euros en la citada 
provincia y cuerpo.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042743

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

A continuación se detallan los datos sobre vehículos 
vendidos, en unidades, en la provincia de Alicante 
desde enero de 2004 a la fecha de la pregunta de Su 
Señoría:

ALICANTE 2004 2005 2006 2007 2008
Enero 4.822 5.427 4.099 4.534 4.737
Febrero 8.258 7.452 5.982 8.273 7.838
Marzo 14.556 12.970 13.889 14.668 11.458
Abril 8.511 8.529 8.825 7.800 6.792
Mayo 9.540 11.697 10.996 13.174 8.661
Junio 9.429 10.435 11.883 8.899 6.722
Julio 11.246 10.605 8.418 7.828 9.002
Agosto 4.427 4.994 4.323 3.983 2.089
Septiembre 4.494 4.282 4.171 3.786 2.084
Octubre 5.545 4.927 4.630 4.820 2.487
Noviembre 5.302 4.635 5.696 4.770
Diciembre 5.411 4.611 6.443 4.975

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042744 a 184/042748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En el cuadro que se remite en anexo, se detallan los 
asuntos ingresados y resueltos por los Juzgados de lo 
Social de Elche y Alicante, desde el año 2004 hasta el 
tercer trimestre de 2008:

ANEXO

Asuntos Orden Jurisdiccional Social: Alicante y Elx 2004-2008

ÓRGANO
2004 2005 2006 2007

2008
(trimestres 1-3)

Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto
Jdo. Social n.º 1 ALICANTE 848 741 882 836 820 822 780 879 445 450
Jdo. Social n.º 2 ALICANTE 895 747 949 903 899 884 765 736 727 622
Jdo. Social n.º 3 ALICANTE 878 911 952 866 831 828 771 830 733 646
Jdo. Social n.º 4 ALICANTE 875 778 1.035 900 899 917 770 806 683 572
Jdo. Social n.º 5 ALICANTE 861 758 960 922 864 816 750 861 717 673
Jdo. Social n.º 6 ALICANTE 875 717 856 878 816 769 706 807 465 502
Jdo. Social n.º 7 ALICANTE 913 785 949 980 847 819 814 837 671 625
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Asuntos Orden Jurisdiccional Social: Alicante y Elx 2004-2008

ÓRGANO
2004 2005 2006 2007

2008
(trimestres 1-3)

Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto Ingresado Resuelto
Jdo. Social n.º 1 ELX 1.346 1.334 916 1.175 841 892 900 909 526 548
Jdo. Social n.º 2 ELX 1.356 1.147 977 1.093 840 1.164 810 992 751 800
Jdo. Social n.º 3 ELX 0 0 530 303 718 819 775 769 486 442

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042752

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Dentro del ámbito general del Programa para Mayo-
res gestionado por el Ministerio de Educación, se dife-
rencian dos tipos de acciones:

— Programa de Teleasistencia domiciliaria
— Programa de Teleasistencia móvil

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA DOMICI-
LIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO), junto con la Federación de Municipios y 
Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 
un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, al que se han ido adhiriendo las corporaciones 
locales interesadas en implantar el servicio en su ámbi-
to territorial.

El presupuesto destinado a la provincia de Alicante, 
para el año 2008, se detalla a continuación:

AÑO COSTE TOTAL
APORT. 

IMSERSO 
(65%)

2008 2.358.001,60 € 825.300,56 €

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género es una modalidad de ser-
vicio que, con la tecnología adecuada, ofrece a las 
mujeres maltratadas una atención inmediata y a distan-
cia, asegurando una respuesta rápida a las eventualida-
des que les puedan sobrevenir, sea cual sea el lugar en 
que se encuentren.

El Programa, entró en funcionamiento durante el 
año 2005. El servicio está financiado íntegramente por 
la Secretaría de Estado de Política Social, Familias y 
atención a la Dependencia y a la Discapacidad,

En el año 2008 se contó con un presupuesto de 
5.832.0806 para un colectivo de 12.000 usuarias. Hasta 
el 30 de noviembre, en la provincia de Alicante se aten-
dieron 1.367 peticiones, siendo el número de altas en la 
actualidad de 784 usuarias.

Desde el inicio del programa, se ha atendido a todas 
las mujeres que han solicitado el servicio y cumplen los 
requisitos.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Dentro del ámbito general del Programa para Mayo-
res gestionado por el Ministerio de Educación se dife-
rencian dos tipos de acciones:

— Programa de Teleasistencia domiciliaria
— Programa de Teleasistencia móvil

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA DOMICI-
LIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO), junto con la Federación de Municipios y 
Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 
un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, al que se han ido adhiriendo las corporaciones 
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locales interesadas en implantar el servicio en su ámbi-
to territorial.

El presupuesto destinado a toda España para el año 
2008, se detalla a continuación:

AÑO COSTE TOTAL
APORT. IMSERSO 

(65%)
2008 52.454.765,19 € 32.820.443,89 €

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género es una modalidad de ser-
vicio que, con la tecnología adecuada, ofrece a las 
mujeres maltratadas una atención inmediata y a distan-
cia, asegurando una respuesta rápida a las eventualida-
des que les puedan sobrevenir, sea cual sea el lugar en 
que se encuentren.

El Programa entró en funcionamiento durante el año 
2005. El servicio está financiado íntegramente por la 
Secretaría de Estado de Política Social, Familias y aten-
ción a la Dependencia y a la Discapacidad.

En el año 2008 se contó con un presupuesto de 
5.832,080 € para un colectivo de 12.000 usuarias. Hasta 
el 30 de noviembre en España se atendieron 19.702 
peticiones, siendo el número de altas, a fecha de enero 
de 2009, de 11.998 usuarias.

Desde el inicio del programa, se ha atendido a todas 
las mujeres que han solicitado el servicio y cumplen los 
requisitos.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Dentro del ámbito general del Programa para Mayo-
res gestionado por el Ministerio de Educación se dife-
rencian dos tipos de acciones:

— Programa de Teleasistencia domiciliaría
— Programa de Teleasistencia móvil

PROGRAMA DE TELE ASISTENCIA DOMICI-
LIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO), junto con la Federación de Municipios y 
Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 

un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, al que se han ido adhiriendo las corporaciones 
locales interesadas en implantar el servicio en su ámbi-
to territorial.

El presupuesto destinado a la Comunidad Valencia-
na para el año 2008, se detalla a continuación:

AÑO COSTE TOTAL
APORT. 

IMSERSO 
(65%)

2008 7.520.850,94 € 4.744.388,67 €

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El Programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género es una modalidad de ser-
vicio que, con la tecnología adecuada, ofrece a las 
mujeres maltratadas una atención inmediata y a distan-
cia, asegurando una respuesta rápida a las eventualida-
des que les puedan sobrevenir, sea cual sea el lugar en 
que se encuentren.

El Programa entró en funcionamiento durante el año 
2005. El servicio está financiado íntegramente por la 
Secretaría de Estado de Política Social, Familias y aten-
ción a la Dependencia y a la Discapacidad.

En el año 2008 se contó con un presupuesto de 
5.832,080€ para un colectivo de 12.000 usuarias. Hasta 
el 30 de noviembre, en la Comunidad Valenciana se han 
atendido 4.128 peticiones, siendo el número de altas en 
la actualidad de 2.177 usuarias.

Desde el inicio del programa, se ha atendido a todas 
las mujeres que han solicitado el servicio y cumplen los 
requisitos.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042755 a 184/042766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

Según los datos que obran en el Registro Central 
para la Protección de las Víctimas de la Violencia 
Doméstica, en vigor desde 14 de abril de 2004, los 
datos que interesan a Su Señoría, relativos a Alicante, 
Comunidad Valenciana y España, desde 2004 a noviem-
bre de 2008, son los siguientes:
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ASUNTOS CON ÓRDENES DE PROTECCIÓN/MEDIDAS CAUTELARES 
DESDE 2004 HASTA 2008 (A 28/11/08)

2004 2005 2006 2007 2008 TOTAL
ALICANTE
C. VALENCIANA
TOTAL ESPAÑA

1.479
3.775

29.812

2.492
6.106

45.704

2.911
7.071

50.573

3.272
7.733

53.456

3.209
8.055

55.557

13.363
32.740

235.102

ÓRDENES ALEJAMIENTO 2004 A 2008 (28/11/08), PROCEDENTES DE OP, 
MEDIDA CAUTELAR O PENAS

2004 2005 2006 2007 2008 TOTAL
ALICANTE
C. VALENCIANA
TOTAL ESPAÑA

2.052
5.012

38.859

3.829
9.011

66.654

4.341
10.463 
75.302

4.753
11.453
79.062

4.460 
11.505 
79.271

19.435
47.444

339.148

ASUNTOS CON QUEBRANTAMIENTO DE MEDIDA/CONDENA 
2004 A 2008 (28/11/08)

2004 2005 2006 2007 2008 TOTAL
ALICANTE
C. VALENCIANA
TOTAL ESPAÑA

22
247

2.075

116
557 

3.817

157
560

4.591

179
743

5.534

249
802

5.975

723
2.909

21.992

ASUNTOS INCOADOS VIOLENCIA DE GÉNERO 2005-2008 (12/12/08)

2005 2006 2007 2008 TOTAL
ALICANTE
C. VALENCIANA
TOTAL ESPAÑA

1.810
4.523 

34.682

3.830 
9.953 

77.356

4.881
12.920
91.982

5.821
13.993
97.750

 16.342
 41.389
301.770

ASUNTOS TERMINADOS VIOLENCIA DE GÉNERO, INCOADOS ENTRE 
JULIO/2005 DICIEMBRE/2008 (A 12/12/08)

2005 2006 2007 2008 TOTAL
ALICANTE
C. VALENCIANA
TOTAL ESPAÑA

1.333
3.297

24.489

2.621
6.646

49.414

3.082
7.722

51.984

3.365
7.372

44.401

 10.401
 25.037
170.288

Los datos relativos a los asuntos de violencia de 
género, se ofrecen desde julio de 2005, fecha en que 

entraron en funcionamiento los juzgados exclusivos de 
violencia sobre la mujer a 12 de diciembre de 2008.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042779 a 184/042784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

La Encuesta de Población Activa, que constituye la 
fuente estadística que mide la ocupación en España, no 
recoge regularmente datos sobre la situación laboral de 
las personas con discapacidad.

Los datos disponibles corresponden a un módulo 
«ad hoc» que se incorporó a la Encuesta de Población 
Activa del segundo trimestre de 2002 sobre las perso-
nas con discapacidad y su relación con el empleo.

Según dicho módulo, el número de discapacitados 
que se encontraban empleados en el conjunto de Espa-
ña ascendía a 670.300. De ellos, 435.500 eran varones 
y 234.800 eran mujeres. El módulo no ofrece datos pro-
vinciales.

En el anexo que se acompaña se facilita información 
estadística sobre el número de trabajadores con disca-
pacidad, afiliados y en alta a la Seguridad Social, que 
en el Fichero General de Afiliación de la Seguridad 
Social aparecen con tal condición, durante el periodo 
31/12/2004 a 31/10/2008, a nivel nacional, en la Comu-
nidad Autónoma Valenciana y en la provincia de Ali-
cante, con desglose por grado de discapacidad y sexo, 
según los datos obtenidos a 9 de enero de 2009.

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES DISCAPACITADOS AFILIADOS Y EN ALTA A LA SEGURIDAD SOCIAL-TOTAL NACIONAL
(Datos obtenidos a 9-01-2009)

GRADO 
MINUSVALÍA

31/12/2003 31/12/2004 31/12/2005 31/12/2006 31/12/2007 31/10/2008
Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres

<32 238 184 252 218 232 180 239 187 300 193 353 253
33 a 64 59.188 25.184 62.133 27.344 65.367 29.783 69.805 32.466 72.855 34.700 71.567 35.318

>64 11.407 6.516 12.741 7.298 14.019 8.076 15.613 9.113 16.931 9.958 16.907 10.307

COMUNIDAD VALENCIANA

GRADO 
MINUSVALÍA

31/12/2003 31/12/2004 31/12/2005 31/12/2006 31/12/2007 31/10/2008
Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres

<32 9 4 14 3 12 2 13 4 23 8 20 12
33 a 64 6.542 2.601 6.781 2.816 7.012 2.947 7.531 3.250 7.701 3.419 7.358 3.387

>64 998 582 1.136 673 1.253 724 1.414 817 1.553 929 1.501 945
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ALICANTE

GRADO 
MINUSVALÍA

31/12/2003 31/12/2004 31/12/2005 31/12/2006 31/12/2007 31/10/2008
Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres Hombres Mujeres

<32 4 1 5 0 3 0 3 1 5 4 4 3
33 a 64 1.869 651 1.916 701 1.968 741 2.107 830 2.149 860 2.046 851

>64 294 163 328 179 377 202 414 228 458 240 442 246

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Las actividades educativas realizadas durante el 
curso 2004/2005 en los centros penitenciarios depen-
dientes de la entonces Dirección General de Institucio-
nes Penitenciarias se muestran en anexo I.

En ese curso, el total de docentes (maestros, profe-
sores y tutores) fue el siguiente: 598 (384 maestros, 129 
profesores o tutores de secundaria, 68 tutores de bachi-
llerato, 11 profesores de formación profesional y 25 
tutores de la UNED).

En cuanto al personal docente que impartió las cla-
ses presenciales o tutorías en las diferentes actividades, 
es un personal que pertenece a las diferentes Adminis-
traciones educativas, salvo 10 maestros del País Vasco, 
5 de Baleares y 6 de Cantabria, que por no estar trans-
feridos dependían de la Administración Penitenciaria. 
Ambas Administraciones se coordinan a través de Con-
venios de colaboración y Comisiones de Coordinación 
y Seguimiento en cada centro, donde se señalan las 
necesidades que la Administración Penitenciaria estima 
necesario para atender la demanda educativa de las per-
sonas que se encuentran en ellos privadas de libertad.

ANEXO I

LÍNEA DE 
ACTUACIÓN

ACTIVIDADES
Curso 04/05

N° 
matriculados

Enseñanzas 
escolares

Enseñanzas iniciales 
de ED. Básica P. A.

9.241

Educación Secundaria 3.361
Otras: Bachiller, FP, 
EOI

361

Total enseñanzas 
escolares

12.963

LÍNEA DE 
ACTUACIÓN

ACTIVIDADES
Curso 04/05

N° 
matriculados

Enseñanzas 
Universitarias

Enseñanzas 
Universitarias

802

Otras Enseñanzas Otras enseñanzas 699

TOTAL MATRICULADOS 14.464

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El cambio de horario de las actividades relacionadas 
con la formación académica de los internos en el Cen-
tro Penitenciario de Acebuche (Almería) ha consistido 
en reducir en media hora el horario de la mañana y 
poner una tarde de 17 a 19,30 horas.

Este cambio no ha supuesto una disminución de la 
calidad de la enseñanza y sin embargo sí ha afectado a la 
cantidad de internos/internas que pueden participar en 
actividades relacionadas con su formación académica.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).
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Respuesta:

En relación con la pregunta formulada se señala 
que el Centro Nacional de Educación Ambiental 
—CENEAM— desarrolla un Programa de Formación 
Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y del Organismo Autónomo Parques 
Nacionales que pretende cubrir las necesidades de 
formación especializada de personas y grupos intere-
sados, con el fin de facilitar la incorporación de la 
dimensión ambiental a aquellos campos en los que 
desarrollan sus actividades. La información más deta-
llada sobre los diferentes cursos que durante 2008 se 
han realizado se puede encontrar en la siguiente pági-
na web:

http://www.mma.es/portal/secciones/fonnacion_
educacion/formacion/formacion ceneam/index.ht m

No obstante, se indica que:

• Durante los últimos 5 años, los alumnos y los 
ponentes procedentes de la provincia de Almería han 
sido:

ALUMNOS DE ALMERÍA.
PROGRAMA FORMACIÓN 2005-2008

AÑO N° ALUMNOS
2005
2006
2007
2008

 5
 4
 8
16

TOTAL 33

PONENTES DE ALMERÍA.
PROGRAMA FORMACIÓN 2005-2008

AÑO N° PONENTES
2005
2006
2007
2008

4
2
–
5

TOTAL 11

Si bien, gran parte de los cursos de este programa se 
desarrollan en las instalaciones del CENEAM en Val-
saín, T.M. de San Ildefonso-La Granja (Segovia), uno 
de los cursos tuvo lugar en Abla (Almería):

• Se acreditarán los conocimientos adquiridos para 
ejercer de guía en el Parque Nacional de Sierra Nevada

El objetivo del curso fue dar formación básica a los 
guías-interpretes, monitores y personal local implicado 
en el contacto con visitantes para dar una interpretación 
de calidad, acorde con la importancia del espacio natu-
ral protegido.

Los destinatarios fueron personas que desarrollan su 
actividad profesional en el Parque Nacional de Sierra 
Nevada y su área de influencia socioeconómica en cuya 
labor precisen conocimientos de atención a los visitan-
tes: interpretación, educación e información ambiental 
y conocimientos específicos sobre Sierra Nevada.

• Los contenidos fueron:

— Los recursos del Parque Nacional de Sierra 
Nevada. Una aproximación resumida para la interpreta-
ción: medio físico y geomorfología, flora y fauna, la 
historia y su relación con el paisaje, etc.

— Conceptos básicos de información, interpreta-
ción y educación ambiental.

— Técnicas de dinamización y manejo de grupos.

Lugar: Abla (Almería).
Fecha: 20 al 24 de octubre de 2008.
Duración aproximada: 35 horas.
N° de plazas: 30.

— Programas de Educación y Cooperación.
— Programas para visitantes.

• El CENEAM dispone en Valsaín de diferentes 
recursos de uso público (exposición permanente, expo-
siciones temporales, sendas o itinerarios...) en el los se 
apoya para el desarrollo de diferentes programas de 
cara al público en general y de acceso libre durante 
todo el año.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Centro Nacional de Educación Ambiental 
(CENEAM) está situado en Valsaín, dentro del T.M. 
San Ildefonso La Granja, a 13 kilómetros de la ciudad 
de Segovia y a 75 kilómetros de Madrid. Tiene como 
objetivo principal incrementar la responsabilidad de 
ciudadanos y ciudadanas en relación con el medio 
ambiente, utilizando como herramienta la Educación 
Ambiental. Para ello, desarrolla diversas líneas de tra-
bajo especializadas en educación ambiental: boletín 
electrónico, centro de documentación ambiental, pro-
gramas de educación e interpretación ambiental, pro-
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grama de formación, seminarios permanentes, exposi-
ciones, publicaciones, materiales didácticos y 
divulgativos y otros recursos que facilitan la actividad 
de instituciones, entidades profesionales, estudiantes y 
personas interesadas en esta materia.

El CENEAM se ha configurado, desde hace más de 
veinte años, como un centro de servicios y de apoyo a 
todos aquellos sectores de la sociedad preocupados por 
la preservación del medio ambiente. Desarrolla diferen-
tes programas, actividades y servicios que en su mayor 
parte tienen sus potenciales destinatarios y usuarios a los 
ciudadanos y ciudadanas de todo el Estado Español.

Desarrolla, entre otras, las siguientes líneas de tra-
bajo:

1. Diseño y desarrollo de programas y materiales 
de sensibilización y participación ciudadana.

Destacan las siguientes actividades:
El Programa «CENEAM con la Escuela», dirigido a 

niveles educativos de Enseñanza Primaria, Secundaria 
Obligatoria y Postobligatoria e incluyen, además de 
actividades a desarrollar en el CENEAM (visita a las 
exposiciones, itinerarios ecológicos en los alrededores 
y actividades de taller y recapitulación), un conjunto de 
sugerencias que cada docente puede incluir en su pro-
gramación anual.

El Programa de «Recuperación y Utilización Educa-
tiva de Pueblos Abandonados» es un proyecto educativo 
complementario a la enseñanza en las aulas promovido 
por los Ministerios de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, de Educación y Ciencia y de Vivienda, entre 
otras Instituciones. Pretende un acercamiento a la vida 
rural de los jóvenes que, en su mayoría, viven en el 
mundo urbano, brindándoles la posibilidad de compren-
der la necesidad de un cambio de actitudes para asegu-
rar el equilibrio futuro del hombre con su entorno.

El programa de educación ambiental «De mi Escue-
la para mi Ciudad» es un programa centrado en las 
escuelas pero abierto a la ciudad que no busca tan sólo 
la sensibilización en los problemas ambientales, sino 
una participación activa ante ellos.

«Hogares Verdes» es un programa educativo, dirigi-
do a familias preocupadas por el impacto ambiental y 
social de sus decisiones y hábitos cotidianos. Con esta 
iniciativa se desea acompañarlas en el proceso de cam-
bio hacia una gestión más responsable de su hogar pro-
moviendo el autocontrol del consumo doméstico de 
agua y energía, introduciendo medidas y comporta-
mientos ahorradores y ayudando a hacer una compra 
más ética y más ecológica.

Más de 25.000 personas participan, cada año, en los 
diferentes programas educativos e interpretativos que 
organiza el CENEAM.

http://www.mma.es/portal/secciones/formacion 
educacion/programas_ceneam/educativos_ceneam/
index.htm

2. Organización y apoyo a reuniones, seminarios y 
otros foros de reflexión y debate.

El Centro Nacional de Educación Ambiental promue-
ve un Programa de Seminarios Permanentes, que funcio-
nan con la dinámica de los grupos de trabajo y cuyo obje-
tivo es establecer foros permanentes de debate entre los 
profesionales del sector del medio ambiente y la educa-
ción ambiental y contar con un marco en el que intercam-
biar ideas y experiencias así como debatir sobre métodos 
de trabajo efectivos o definir marcos de acción común.

Durante 2008 han tenido lugar once Seminarios Per-
manentes y en los que han participado más de 320 per-
sonas.

http;//www.mma.es/portal/secciones/formacion_
educacion/grupos_ceneam/

3. Recopilación y difusión de información espe-
cializada en educación ambiental.

El CENEAM cuenta con un Centro de Documenta-
ción especializado en educación ambiental, dispone de 
libros, revistas, vídeos, sonidos y recursos electrónicos. 
En su catálogo, disponible a través de Internet se pue-
den consultar más de 24.000 documentos.

El CENEAM cuenta también con una Fototeca Digi-
tal que contiene más de 15.000 fotografías sobre ecosis-
temas españoles, flora, fauna, espacios naturales protegi-
dos que también se pueden visualizar a través de la Red.

Se realizan préstamos por correo a toda España y 
préstamo interbibliotecario.

http://www.mma.es/portal/secciones/formacion_
educación/centro_documentación/

El Centro elabora la Carpeta Informativa del 
CENEAM que es un boletín electrónico de periodicidad 
mensual especializado en educación e información 
ambiental, que se puede consultar de forma gratuita en 
este sitio web y descargar en formato PDF. El avance de 
las novedades del mes se envía por correo electrónico a 
las entidades, organizaciones y personas interesadas.

La página web del CENEAM, a lo largo de 2008, ha 
tenido más de 3.500.000 de accesos.

http://www.mma,es/portal/secciones/formacion_
educacion/boletin_ceneam/novedades/index.htm

4. Desarrollo y ejecución de acciones de forma-
ción ambiental.

El CENEAM desarrolla un Programa de Formación 
Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino - Organismo Autónomo Parques Nacio-
nales que pretende cubrir las necesidades de formación 
especializada de personas y colectivos, con el fin de 
facilitar la incorporación de la dimensión ambiental a 
aquellos campos en los que desarrollan sus actividades.
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El CENEAM, a lo largo de 2008 ha organizado 47 
acciones formativas en las que han participado aproxi-
madamente 1.300 alumnos.

http://www.iruna.es/portal/secciones/formacion_
educacion/formacion/formacion_ceneam/index.ht m

5. Cooperación, con otras entidades públicas y 
privadas, para la promoción y el desarrollo del medio 
ambiente y la educación ambiental

Las instalaciones del CENEAM en Valsaín (Sego-
via) han acogido durante este año, además de sus pro-
pias actividades, el desarrollo de otras 75 acciones for-
mativas, reuniones y jornadas promovidas por diferentes 
entidades públicas o privadas en las que han participa-
do más de 2.500 personas.

Para mayor información se puede dirigir a la página 
web del CENEAM, alojada en el portal del Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, www.
mma.es/ceneam.

En definitiva, los programas y servicios que ofrece 
el CENEAM constituyen una convocatoria abierta y 
general a potenciales usuarios procedentes de cualquier 
localidad española.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En las dos asignaciones de Reserva Nacional de ovi-
no-caprino (diciembre 2007 y agosto 2008) en la provin-
cia de Almería se concedieron 26.677 derechos a prima, 
lo que supone una cuantía de 373.478 € en concepto de 
prima, considerando un importe teórico de 14 € por dere-
cho (resultado de considerar el importe de la prima por 
oveja pesada, más la prima adicional por ovino-caprino).

Se puede considerar que ésa ha sido la cifra teórica 
a percibir por los productores almerienses, justificando 
los derechos asignados con igual número de animales 
que cumplan las condiciones de elegibilidad.

Esta cuantía representa el 2,7% sobre el importe 
teórico total de primas, resultante de las dos asignacio-
nes realizadas a nivel nacional.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En las dos asignaciones de Reserva Nacional de ovi-
no-caprino (diciembre 2007 y agosto 2008) en la pro-
vincia de Almería, se beneficiaron 241 solicitantes, que 
representaban el 2,4% sobre el total nacional.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En las dos asignaciones de Reserva Nacional de ovi-
no-caprino (diciembre 2007 y agosto 2008) en la provin-
cia de Almería, se concedieron 26.677 derechos a prima, 
que representaban el 2,7% sobre el total nacional.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042897

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

Las medidas de lucha contra la desertificación iden-
tificadas en el Programa de Acción Nacional de Lucha 
contra la Desertificación (PAND) configuran una estra-
tegia integrada, y gran parte de ellas ya son objeto de 
políticas, programas y planes existentes en nuestro país, 
en los sectores agrario, forestal y de gestión de recursos 
hídricos. Por ello, el PAND hace hincapié en los meca-
nismos de coordinación de políticas.

Además el PAND cuenta con una serie de líneas de 
acción específicas, de las cuales, afectan a Almería las 
siguientes:
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Dentro del Sistema integrado de evaluación y vigi-
lancia de la desertificación en España:

• Inventario Nacional de Erosión de Suelos (INÉS), 
estudio a nivel nacional cuyo objetivo es detectar, cuan-
tificar y reflejar cartográficamente, en soporte digital y 
gráfico, los principales procesos de erosión del suelo en 
el territorio español, así como su evolución en el tiem-
po. Ello precisa una fase de actividad cartográfica enca-
minada al fraccionamiento del suelo en sistemas homo-
géneos, otra de mediciones en el terreno y una posterior 
de integración y procesamiento de datos. El conjunto 
de estos trabajos correspondientes a la provincia de 
Almería se ha finalizado y publicado en el año 2008, 
con una inversión próxima a los 300.000 euros.

• Red de Estaciones Experimentales de Evaluación y 
seguimiento de la Erosión y la Desertificación (RESEL). 
En la provincia de Almería hay 5 lugares experimenta-
les: Albox, Geva, Jauca ubicadas en el sector occidental 
de la cuenca del río Almanzora, Rambla Honda en la 
vertiente sur de la Sierra de Füabres y El Cautivo en la 

cuenca de Tabernas. Todas ellas gestionadas por el Con-
sejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), 
forman parte de la Red RESEL, y han sido objeto de 
una inversión de 136.186,94 euros, durante el periodo 
2006-2008, previéndose para el próximo trienio (2009-
2011) una inversión similar a la del trienio anterior para 
las mencionadas áreas experimentales. Se añadirá la 
estación «Barranco El Paraíso», gestionada por la Uni-
versidad de Almería, que se encuentra situada en el Par-
que Natural de Cabo de Gata-Nijar, con una inversión 
estimada de 30.000 euros.

En el marco de la restauración de tierras afectadas 
por la desertificación, revisten especial importancia las 
actuaciones de restauración hidrológico-forestal, que la 
Dirección General de Medio Natural y Política Forestal 
del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino (MARM), ejecuta a través del correspondiente 
Convenio establecido a tales efectos con la Junta de 
Andalucía, encontrándose en ejecución los siguientes 
proyectos:

Actuación Términos municipales
Importe año 

2008 (€)
Restauración Hidrológico-Forestal Comarca Los Vélez Vélez Blanco 100.000,00
Restauración Hidrológico-Forestal en zona norte El Mancheño y otros Vélez Blanco 864.043,59
Tratamientos selvícolas en el poniente de Sa Filabres Fiñana 290.000,00
Restauración cubierta vegetal Sa María Los Vélez María, Vélez Blanco, Chirivel 40.000,00
Acondicionamiento de caminos en Sa Filabres Gérjal, Tijola 64.709,55
Restauración Hidrológico-Forestal cuenca vertiente a la Reserva 
Albufera de Adra

Adra, Berja 1.572.028,52

TOTAL 2.930.781,66

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

La selección de las primeras actividades a realizar 
dentro del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Cli-
mático (PNACC) se fundamenta, por un lado, en la 
necesidad de disponer de unos determinados elementos 
que se pueden considerar transversales a todas las eva-
luaciones de impacto en los distintos sectores y siste-
mas y, por otro, en lanzar determinadas evaluaciones en 
sectores considerados de elevada prioridad. Así, para el 

primer Programa de Trabajo se han seleccionado las 
siguientes actividades:

• Generación de escenarios climáticos regionales.
• Evaluación del impacto del cambio climático en 

los recursos hídricos.
• Evaluación del impacto del cambio climático en 

la biodiversidad.
• Evaluación del impacto del cambio climático en 

las zonas costeras.

La generación de conocimientos y herramientas en 
esta primera fase se está llevando a cabo a nivel nacio-
nal. La provincia de Almería está incluida en dichas 
actividades.

Se están obteniendo ya los primeros resultados del 
Primer Programa de Trabajo del PNACC. Los resulta-
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dos alcanzados en la Generación de Escenarios Climá-
ticos Regionales sirven como dato de partida para las 
evaluaciones de los otros tres sectores identificados en 
dicho Programa de Trabajo y estos resultados incluyen 
escenarios climáticos regionalizados para la provincia 
de Almería.

El impacto del cambio climático sobre los recursos 
hídricos en España se está evaluando en profundidad a 
través de una Encomienda de gestión de la Dirección 
General del Agua al Centro de Estudios y Experimenta-
ción de Obras Públicas (CEDEX), que se ejecuta a tra-
vés del Centro de Estudios Hidrográficos de este orga-
nismo. Entre los progresos alcanzados puede señalarse 
que se están llevando a cabo los análisis de los escena-
rios regionalizados de cambio climático para España a 
partir de los datos facilitados por la Agencia Estatal de 
Meteorología, que alimentan el modelo de simulación 
de aportaciones mensuales SIMPA (Sistema Integrado 
para la Modelización de la Precipitación-Aportación).

Con relación a la línea de trabajo sobre la evalua-
ción de los impactos, la vulnerabilidad y la adaptación 
al cambio climático en la biodiversidad española, la 
Dirección General de Medio Natural y Política Forestal 
y la Oficina Española de Cambio Climático (OECC), 
de forma conjunta, han establecido sendas líneas de 
colaboración con dos de los Grupos de Investigación de 
mayor experiencia reconocida y prestigio internacional 
en este campo, adscritos, por un lado, a la Universidad 
de Extremadura y, por otro, al Museo Nacional de Cien-
cias Naturales (Consejo Superior de Investigaciones 
Científicas). Ambos grupos desarrollan de forma coor-
dinada, con un planteamiento metodológico común ya 
diseñado, las investigaciones de la problemática del 
cambio climático, por un lado sobre la flora, vegetación 
y tipos de hábitat y, por otro, sobre la fauna española.

La evaluación del impacto del cambio climático sobre 
las zonas costeras está siendo desarrollada de forma inte-
grada en el marco de la Estrategia de Sostenibilidad de la 
Costa, cuya elaboración y desarrollo recae sobre la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del 
Mar. Dicho desarrollo se apoya en los datos aportados y 
el procedimiento descrito en el estudio «Impactos en la 
costa española por efecto del cambio climático», resul-
tante del Convenio de colaboración entre el entonces 
Ministerio de Medio Ambiente y la Universidad de Can-
tabria en materia de investigación sobre impactos en la 
costa española por efectos del cambio climático.

Cabe recordar que el PNACC facilita y proporciona 
de forma continua asistencia a todas aquellas adminis-
traciones y organizaciones interesadas para evaluar los 
impactos del cambio climático en España en el sector/
sistema de su interés, facilitando los conocimientos 
sobre el tema y los elementos, los datos, las herramien-
tas y los métodos de evaluación disponibles, con objeto 
de promover procesos de participación entre todos los 
involucrados que conduzcan a la definición de las mejo-
res opciones de adaptación al cambio climático. En 
definitiva, se persigue la integración de la adaptación al 

cambio climático en la planificación de los distintos 
sectores y/o sistemas. Por tanto, el marco del PNACC 
es una referencia para la coordinación entre Adminis-
traciones Públicas en España, y las actuaciones que 
puedan derivarse de la aplicación de los resultados de la 
evaluación de los impactos del cambio climático corres-
ponderán a aquellas administraciones (nacionales, 
autonómicas y locales) competentes en la materia.

La evaluación del Plan Nacional de Adaptación se 
realiza a través de revisiones periódicas de los Progra-
mas de Trabajo, fruto de las cuales se elaboran los 
correspondientes informes de seguimiento de cada una 
de las actividades y proyectos en curso. De esta mane-
ra, el Primer Informe de Seguimiento del Primer Pro-
grama de Trabajo del PNACC, elaborado en el año 
2008, está disponible y recoge los principales resulta-
dos alcanzados hasta el momento. El informe puede 
descargarse en:

http://www.rnma.es/portal/secciones/cambio_cli-
matico/areas_tematicas/impactos_cc/pnacc.htm.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino ha organizado el curso avanzado de «AUTO-
CAD y AUTOARQ. Paisajismo aplicado a proyectos 
de jardinería», que se ha impartido en San Fernando de 
Henares (Madrid), del 8 al 19 de septiembre de 2008.

En este curso no se ha inscrito ni ha participado nin-
gún alménense.

La matrícula ha sido gratuita y han estado eximidos 
de los gastos de alojamiento y de manutención en la 
residencia del Centro Nacional de Capacitación los 
alumnos que han demostrado su condición de trabaja-
dores de las distintas administraciones públicas; de téc-
nicos de programas LEADER y PRODER; técnicos de 
entidades cooperativas y organizaciones profesionales 
agrarias; personal de las comunidades de regantes; y 
titulados universitarios graduados en los últimos cinco 
años (curso 2003-2004 y siguientes).

No ha existido ningún tipo de ayuda económica des-
tinada a los participantes en este curso.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/042901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino ha organizado el curso «Selección, Plantación, 
Calidad y Transplante del arbolado ornamental», que se 
ha impartido en San Fernando de Henares (Madrid), 
del 8 al 11 de septiembre de 2008.

En este curso no se ha inscrito ni ha participado nin-
gún alménense.

La matrícula ha sido gratuita y han estado eximidos 
de los gastos de alojamiento y de manutención en la 
residencia del Centro Nacional de Capacitación los 
alumnos que han demostrado su condición de trabaja-
dores de las distintas administraciones públicas; de téc-
nicos de programas LEADER y PRODER; técnicos de 
entidades cooperativas y organizaciones profesionales 
agrarias; personal de las comunidades de regantes; y 
titulados universitarios graduados en los últimos cinco 
años (curso 2003-2004 y siguientes).

No ha existido ningún tipo de ayuda económica des-
tinada a los participantes en este curso.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042911 a 184/042913 y 184/042915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lázaro Gil, Antonio (GP).

Respuesta:

La formación del personal del Cuerpo Nacional de 
Policía (CNP), en la prestación del servicio en las Ofi-
cinas de Denuncia y Atención al Ciudadano (ODAC), 
se establece en tres niveles:

1.° Policías Alumnos-funcionarios en prácticas- 
del Centro de Formación de Ávila, en la denominada 
«Aula Práctica» del programa docente.

2.° Alumnos del Centro de Promoción de Madrid, 
para ascenso a las categorías de Oficial de Policía y 
Subinspector, en los «módulos del programa para la 
promoción».

3.°  Cursos on line, dirigidos a los funcionarios de 
las Escalas de Subinspección y Básica, preferentemen-
te destinados en las ODÁC.

A través de estas acciones formativas los funciona-
rios del CNP se inician y actualizan en los conocimien-
tos y las actividades prácticas que deriven de la evolu-
ción normativa y de las relaciones institucionales así 
como de las mejores prácticas profesionales; todo ello 
con la finalidad de mejorar la calidad del servicio públi-
co que se presta al ciudadano.

En el ámbito de la Guardia Civil, en los diversos 
cursos programados están planificadas horas lectivas 
dedicadas a la instrucción de diligencias.

Por otro lado, a lo largo del presente año, está pre-
vista la migración de todo el sistema SIDENPOL (Sis-
tema Integrado de Denuncias ante la Policía) una tec-
nología que conlleva la adaptación a nuevas necesidades 
que han ido apareciendo a lo largo del tiempo de uso 
del sistema.

Para el refuerzo de la atención en las ODACs, está 
prevista la promoción de nuevos Servicios de Atención 
al Turista Extranjero (SATEs), en las ciudades más turís-
ticas del territorio nacional, en el desarrollo de una actua-
ción coordinada de dichos Servicios y las ODACs.

Por último, en lo referente a Salas únicas de Aten-
ción a los ciudadanos, el día 20 de febrero de 2007, se 
firmó el Convenio Marco de Colaboración, Coopera-
ción y Coordinación entre el Ministerio del Interior y la 
Federación Española de Municipios y Provincias, en 
materia de seguridad ciudadana y seguridad vial.

Entendiendo como Salas Únicas de Atención al Ciu-
dadano, las Salas Conjuntas de Atención al Ciudadano, 
la cláusula quinta del convenio tipo, estipula que con la 
finalidad última de posibilitar una mejora de la presta-
ción del servicio al ciudadano, se propiciará la utiliza-
ción conjunta de Oficinas de Denuncias y Atención al 
Ciudadano, con el fin de optimizar los recursos huma-
nos de los servicios comunes compatibles con la presta-
ción del servicio. En este marco, los Ayuntamientos, 
que así lo desean, firman los acuerdos bilaterales con el 
Ministerio del Interior, a través de la Secretaría de Esta-
do de Seguridad.

Por otra parte, las Direcciones Adjuntas Operativas 
de la Guardia Civil y del Cuerpo Nacional de Policía 
están en disposición permanente de mejorar y potenciar 
la colaboración con las Policías Locales en aquellas 
materias relacionadas con la seguridad ciudadana que 
redunde en una mayor calidad de vida de los ciudada-
nos, de forma que se continuarán adoptando las medi-
das oportunas al respecto.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042914

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).
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Respuesta:

El Servicio de Denuncias Telefónicas del Cuerpo 
Nacional de Policía está externalizado mediante contra-
to concursal (Real Decreto 2/2000, de 16 de junio y 
Real Decreto 1098/2001, de 12 de octubre), con un 
plazo de ejecución de dos años a partir del 1 de diciem-
bre de 2007 mediante expediente 60/2007 de la Divi-
sión de Coordinación Económica y Técnica del Cuerpo 
Nacional de Policía.

Por lo tanto, para el año 2009 no cabe efectuar ningu-
na modificación y/o ampliación al encontrarse cerrados 
los Pliegos de Cláusulas Administrativas y Técnicas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042916 a 184/042918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación a las previsiones para este ejercicio en 
los Programas Policía Escuela, Policía Mayor y Policía 
Turista, se informa lo siguiente:

Programa Policía Mayor:

En la actualidad se está perfeccionando el sistema 
informático que permite el Seguimiento y Control de las 
actividades desarrolladas por los Delegados de Participa-
ción Ciudadana en cada ámbito policial, así como de la 
actividad delincuencial detectada y los informes de desa-
rrollo que se habrán de realizar referidos al Plan.

Igualmente, se tiene previsto confeccionar —en 
soporte DVD—, una serie de medidas de autoprotección 
para orientar a los mayores, que serán distribuidos a los 
distintos colectivos, con la finalidad de que éstos los 
hagan llegar al mayor número posible de interesados, 
contando con el mejor asesoramiento policial y teniendo 
la posibilidad de ser visionado en cualquier momento.

Programa Policía Escuela:

El Ministerio del Interior, a través de la Secretaría 
de Estado de Seguridad es el que tutela la ejecución del 
Plan Director para la Convivencia y Mejora de la Segu-
ridad Escolar en el ámbito de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado.

En lo que respecta al Cuerpo Nacional de Policía, se 
tiene previsto seguir profundizando en su desarrollo a 
través de las diferentes actuaciones de los Delegados de 
Participación Ciudadana repartidos en la mayor parte 
de la geografía nacional, promoviendo e involucrando 
de una manera activa a los mismos en la consecución 
de las distintas líneas de actuación.

Programa Policía Turismo:

Una vez puesto en funcionamiento en Madrid el 
Servicio de Atención al Turista Extranjero (SATE), está 
previsto desarrollarlo e implementarlo en otras ciuda-
des españolas como Málaga, Palma de Mallorca, Las 
Palmas de Gran Canaria y Benidorm.

Por otra parte, se pretende promover una normativa 
análoga a la existente en la actualidad para los estable-
cimientos de hostelería en lo referente a la transmisión 
vía telemática de los «Partes de viajeros», pero referida 
a Empresas de Alquiler de vehículos, de forma que per-
mita obtener y procesar información de una manera 
inmediata.

En lo referente a la «Campaña Turismo y Seguridad» 
que se pone en marcha con carácter anual, se elaborará 
para la próxima campaña un DVD en castellano, inglés y 
francés en el que se informe sobre las distintas medidas 
de seguridad y de autoprotección que se aconseja deben 
de adoptar los turistas que visitan nuestro país.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042919

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Actualmente, en lo que respecta a municipios de 
más de 30.000 habitantes, está prevista la creación de la 
nueva Comisaría de Santa Lucía de Tirajana, habiéndo-
se publicado el pasado día 23 de enero de 2009 la lici-
tación de las obras.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042921

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La adquisición prevista de vehículos para la Guardia 
Civil es de 1.219 y para la Agrupación de Tráfico es de 
965.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/042923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En enero de 2008 la Aplicación Logística Financie-
ra Integral (ALFIL) entró en servicio para toda la Guar-
dia Civil. El empleo de las tecnologías de la informa-
ción más avanzadas ha permitido mejorar la gestión 
logística, económica y financiera reduciendo las tareas 
administrativas para, en última instancia, conseguir un 
incremento de la productividad que redunda en un 
mejor servicio al ciudadano. En marzo de 2008 se adju-
dicó un contrato de Servicios para el 2009 para acome-
ter el mantenimiento de ALFIL en sus vertientes correc-
tiva, adaptativa y evolutiva, incluyendo el soporte a la 
gestión de incidencias.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042924

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

No existe previsión de disminuir los puestos de ser-
vicio dedicados a la seguridad estática en el ámbito de 
la Guardia Civil.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042926

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación a la recuperación de efectivos de la 
Guardia Civil mediante la utilización de personal en 
situación de Reserva se prevé para este año:

— Ofertar las vacantes existentes en los Convenios 
con diferentes Organismos (Ministerio de Justicia, 

Comunidades Autónomas de Madrid, Valencia, Anda-
lucía, Galicia, La Rioja, Zonas Francas de Vigo y Cádiz, 
Banco de España e ISFAS), especialmente en aquellos 
casos que más directamente suponga la recuperación de 
efectivos en Servicio Activo.

— Ofertar vacantes para Reserva en la Agrupación 
de Tráfico, que de un modo más inmediato supondrán 
un incremento en el potencial de servicio de la misma.

Mientras exista disponibilidad de dotaciones en el 
subcatálogo de Reserva de la Guardia Civil, desplegar-
las en aquellas Unidades donde exista la expectativa de 
que sean ocupadas con carácter voluntario. Serán anun-
ciadas para tratar de que sean cubiertas y en la mayoría 
de lo casos para realizar tareas administrativas que 
dejarían de ser realizadas por personal en Activo.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042927

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las previsiones para el año 2009, en orden a poten-
ciar el Plan de Sistemas de Información y Comunica-
ciones, son las siguientes:

— Avanzar en la construcción del Sistema de Inves-
tigación (SINVES). En 2009 se realizará la construc-
ción y validación del prototipo, la construcción del Sis-
tema de Información y la migración de los datos de los 
antiguos sistemas.

— Finalizar, con su entrada en producción, la últi-
ma fase del Sistema de Recursos Humanos (NERHU), 
cubriendo las áreas de Acción Social, Gestión Discipli-
naria, Escalafón, Documentación, Asistencia Sanitaria 
y Formación, Se procederá a la migración de la versión 
4.6.C de SAP a la nueva versión ECC 6.0 (para el Sec-
tor Público).

— Invertir en el desarrollo de programas en el 
marco de la Administración Electrónica, concretamente 
en proyectos que van a potenciar los servicios de aten-
ción al ciudadano.

— Dotar a la Intranet y la Extranet de la Guardia 
Civil del segundo cinturón de seguridad, con las capa-
cidades que permitan dotar de mayor seguridad, entre 
otros, a los accesos de los ciudadanos a los servicios de 
Administración Electrónica.

— Renovar cableados estructurados y electrónica 
de red local de Unidades centrales y periféricas, evolu-
cionando a cableado de categoría 6A.
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— Mejorar los accesos de red de área amplia 
(WLAN) en la mayoría de las Unidades de la Guardia 
Civil, implantando tecnologías metrolan y MPLS.

— Implantar prueba piloto de telefonía IP en una 
Comandancia y renovar centrales telefónicas con capa-
cidades IP en nueve Comandancias.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042930

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Tal y como puso de manifiesto el Sr. Ministro del 
Interior en su comparecencia en el Senado el pasado mes 
de septiembre, la reforma de la Ley de Seguridad Privada 
estará dirigida, por una parte, a ordenar el contenido de 
las competencias autonómicas y adecuarlo a los Estatu-
tos de Autonomía recientemente reformados; y por otra a 
modificar las cuestiones relativas a la habilitación como 
personal de estas empresas a nacionales de terceros Esta-
dos que residan legalmente en nuestro país; con las pre-
visiones temporales que se estimen oportunas. En gene-
ral, se trata de mejorar el régimen de vigilancia y control 
de las empresas de seguridad, intensificando los requisi-
tos exigidos a quienes pretendan ejercer estas tareas.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se informa lo siguiente:

Dos son las principales líneas de actuación en el 
ámbito de la Unión Europea:

1) Mejora de actividades de respuesta de la UE y 
de los Estados Miembros en caso de catástrofe, que se 
enmarcan en el Mecanismo Europeo de Protección 
Civil. España se propone declarar módulos de asisten-
cia dentro del Mecanismo Europeo.

2) Actividades de prevención, alerta temprana, 
preparación y mejora de la formación de los agentes de 
la protección de los Estados Miembros.

Los objetivos de colaboración específicos son:

1. España, como paso previo a su Presidencia y a 
fin de contribuir a este esfuerzo va a organizar en cola-
boración con la Comisión unas Sesiones Técnicas sobre 
Incendios Forestales en febrero de 2009 en la Escuela 
Nacional de Protección Civil.

2. España va a celebrar un Seminario Europeo 
sobre atención a las victimas en el segundo semestre de 
2009, en caso de un grave accidente con elevado núme-
ro de víctimas no residentes en el territorio donde se 
produce el accidente. La iniciativa española recibió el 
apoyo de la Reunión de Directores Generales de Pro-
tección Civil de la UE celebrada del 28 al 30 de octubre 
en Marsella y de la Comisión.

3. España junto con Francia, Italia, Portugal, Gre-
cia, Malta, Chipre, Bélgica y Luxemburgo presentó un 
proyecto (FIRE9) que cubre formación especifica sobre 
9 de los 14 tipos de módulos de protección civil actual-
mente aprobados por la Unión Europea y que son más 
directamente aplicables a nuestro entorno de riesgos. 
Durante el año 2009 se desarrollarán las actividades de 
desarrollo y puesta en marcha del Proyecto, en el que 
España participará tanto en las tareas de formación 
como de gestión del propio proyecto.

4. Cursos del Mecanismo Comunitario a celebrar 
en la Escuela Nacional de Protección Civil. España ha 
participado, por primera vez en los concursos de cursos 
del Mecanismo en la convocatoria de 2008. El 28 de 
noviembre pasado la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias ha recibido de la Comisión una 
concesión para impartir dos cursos para expertos de 
alto nivel, que se celebrarían en la cuarta y vigésima 
semana del año 2010.

5. España participará, como viene siendo habitual, 
en los trabajos del Grupo Protección Civil del Consejo 
y del Grupo de Protección Civil de la Comisión.

6. España apoya especialmente el establecimiento 
de una Red de Centros de Formación Europeos sobre 
Gestión de Desastres, por lo que ayudará a la Comisión 
en todos los preparativos para crear la red mencionada.

7. Impulso de la participación de otras Adminis-
traciones en los Concursos de la Unión Europea se 
celebrará una reunión informativa en los dos primeros 
meses del año 2009 en la Escuela Nacional de Protec-
ción Civil.

8. Preparación de la Presidencia Española. Se han 
iniciado ya las reuniones con los responsables, en el 
área de Protección Civil del trío de Presidencias, Espa-
ña* Bélgica y Hungría, que cubren el periodo 2010 y 
primer semestre del 2011. Dichas reuniones se manten-
drán periódicamente a lo largo del año 2009, en fechas 
a convenir por las tres Presidencias.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/042932

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Dentro del conjunto de medidas previstas para el 
desarrollo del Plan Integral de Lucha contra la Trata de 
Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, apro-
bado en Consejo de Ministros del 12 de diciembre de 
2008, se continuará con las siguientes actuaciones:

— Mantener y potenciar el intercambio permanen-
te de información con los diferentes organismos de 
cooperación policial y judicial internacionales, a través 
de los canales establecidos y particularmente, Interpol, 
Europol, Eurojust, Oficiales de Enlace e Iber-red.

— Incrementar la cooperación policial sobre la 
base de distintos ficheros dé trabajo ubicados en la sede 
central de Europol (La Haya).

— Incremento paulatino de efectivos de la Sección 
Operativa de Investigaciones Patrimoniales (encuadra-
da en la Brigada Central contra Redes de Inmigración 
Ilegal del Cuerpo Nacional de Policía).

— Mayor coordinación de las investigaciones con 
las correspondientes unidades de Policía Judicial en el 
caso de que, además, pueda existir la comisión por 
parte de las personas y grupos involucrados en activida-
des tráfico y trata de personas, de delitos contra la 
Hacienda Pública y la Seguridad Social.

En el ámbito de la Guardia Civil, las medidas que se 
vienen adoptando, y que está previsto continuar desa-
rrollando, fundamentalmente son las siguientes:

— El intercambio telemático con la Unidad de Inte-
ligencia Financiera Española (SEPBLAC), así como la 
puesta en marcha de una nueva plataforma informática 
para la recepción, análisis y difusión de inteligencia 
financiera que tenga vinculaciones con el tráfico de 
seres humanos.

— Continuar la labor preventiva y de vigilancia 
desarrollada por las Unidades dé Seguridad Aeropor-
tuaria en los puntos de paso habilitados, con especial 
atención a los viajeros y mercancías procedentes de los 
países calientes de especial riesgo.

— Mejorar los procedimientos de tratamiento de la 
información con la implementación de un nuevo sopor-
te informático o plataforma (Sistema de Investigacio-
nes SINVES ya en fase de desarrollo).

— Formación específica para los miembros del 
Cuerpo Nacional de la Policía y de la Guardia Civil.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042933

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se continúa realizando un esfuerzo importante en 
orden a conseguir la captación de fuentes de informa-
ción en los países emisores de flujos migratorios de 
carácter irregular propiciados por redes de tráfico de 
personas. Se potencia el intercambio de información 
con las autoridades de los países de origen y tránsito a 
través de los Agregados de Interior y Oficiales de Enla-
ce desplegados en los últimos años, en especial en el 
continente africano.

Durante las investigaciones sobre redes concretas, 
pueden llevarse a cabo desplazamientos e intercambio 
de funcionarios policiales especializados con los países 
en los que actúan dichas redes.

Se continuará con la colaboración e intercambio de 
información a través de los organismos de cooperación 
policial de carácter internacional, como INTERPOL y 
EUROPOL, así como la participación en grupos de tra-
bajo y archivos analíticos de información coordinados 
por estos organismos.

Además, se colabora en el intercambio y formación 
tanto en España como en los países origen y tránsito, al 
objeto de formar a aquellos funcionarios dedicados a la 
investigación de este tipo de delitos en sus respectivos 
países, con el fin de conseguir una mayor especializa-
ción y potenciación de la respuesta policial a la activi-
dad de los grupos organizados que trafican con inmi-
grantes en dichos países.

La Guardia Civil en coordinación con la Agencia 
Europea FRONTEX, continuará manteniendo disposi-
tivos de vigilancia en las costas de algunos países del 
África Occidental cuyas aguas vienen siendo utilizadas 
por las redes de tráfico ilícito de personas para el trasla-
do de ciudadanos de diversas nacionalidades.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042935 y 184/042936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía el Pro-
grama de Acción Social contempla como ampliación la 
inclusión del Subprograma de Ayudas para el transpor-
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te en ferrocarril, dirigido para miembros del Cuerpo 
Nacional de Policía en situación de activo y segunda 
actividad, así como para los alumnos del Centro de For-
mación. Además, los miembros del Cuerpo Nacional 
de Policía en situación de segunda actividad sin destino 
también tendrán opción de acceder a dicho subprogra-
ma de Ayuda.

En el ámbito de la Guardia Civil, está en estudio lle-
var a cabo una ampliación en el programa de acción 
social, consistente en la aplicación de las siguientes 
medidas:

• Las ayudas geriátricas podrán ser solicitadas por 
el personal de la Guardia Civil para sus ascendientes en 
lo relativo a gastos de estancia en Residencias y Cen-
tros de Día.

• Creación de una nueva ayuda para Enseñanza 
Especial Necesaria.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las previsiones para el próximo ejercicio, se cen-
tran en mejorar la calidad y los resultados de las medi-
das adoptadas al respecto con anterioridad y más con-
cretamente las siguientes:

— Continuar potenciando las Unidades Territoria-
les y la Unidad Central, para combatir de manera inte-
gral el terrorismo internacional. Durante el presente 
ejercicio 2009 se impulsarán actuaciones para comple-
tar la dotación de los puestos contemplados en los Catá-
logos de Puestos de trabajo.

— Cubrir los puestos de Consejeros de Interior en 
las Misiones Diplomáticas Permanentes de España en 
Alemania, Andorra, Argelia, Argentina, Brasil, Chile, 
China, Colombia, Cuba, Ecuador, Estados Unidos de 
América, El Salvador, Francia, India, Israel, Italia, 
Marruecos, México, Pakistán, Portugal, Reino Unido, 
Rusia, Senegal, Turquía y Venezuela, creadas por el 
Real Decreto 909/2008, de 30 de mayo, así como los de 
Agregados y Oficiales de Enlace en el exterior.

— Mejorar el acceso a los Grupos de Trabajo y a 
las redes de intercambio de información.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Para la valoración del elemento «aprecio del desem-
peño» de los funcionarios del Cuerpo Nacional de Poli-
cía, se prevé perfeccionar el Plan Operativo Anual, a 
través de los indicadores previstos en el mismo, así 
como de la evaluación de los resultados operativos del 
Cuadro de Mando Operativo y del Sistema Estadístico 
de Criminalidad.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las previsiones están orientadas hacia la potencia-
ción y estructuración de las Brigadas de Seguridad Ciu-
dadana, teniendo en cuenta lo dispuesto en el Catálogo 
de Puestos de Trabajo, que entró en vigor en enero de 
2008, para el desarrollo y completa implantación de las 
Unidades de Prevención y Reacción (UPR), incremen-
to de las Unidades de Intervención Policial (UIP), el 
número de funcionarios adscritos a la Unidad Central 
de Protección, así como el desarrollo y completa 
implantación de las Unidades Especiales y especializa-
das, como Guías Caninos, Brigada Móvil y GOES.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042941

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En orden a reforzar la ya satisfactoria cooperación 
bilateral operativa con Portugal, las previsiones son 
las recogidas en la «Declaración conjunta del Minis-
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tro del Interior del Reino de España y del Ministro de 
Administración Interna de la República Portuguesa» 
hecho en Zamora el 22 de enero de 2009, y que son 
las siguientes:

• En relación a los Centros de Cooperación Policial 
y Aduanera: Poner en funcionamiento los 4 Centros de 
Cooperación Policial y Aduanera de Tuy/Valença do 
Minho, Vilar Formoso/Fuentes de Oñoro, Caya/Elvas, 
Castro Marim/Ayamonte, establecidos en el Acuerdo 
entre el Reino de España y la República Portuguesa 
sobre cooperación transfronteriza en materia policial y 
aduanera de 2005, que sustituirán a las actuales Comi-
sarías Conjuntas.

Además, la creación de un sexto Centro de Coope-
ración Policial y Aduanera.

• En el área de Protección Civil, la puesta en práctica 
de un catálogo de medios común entre ambos países, a 
través del Programa informático ARCE que incluya los 
recursos y equipos que España y Portugal poseen y pue-
den poner a disposición mutua, en caso de catástrofe o 
emergencia grave, en el ámbito de protección civil.

• En cuanto a la Coordinación entre Autoridades en 
Materia de Seguridad, establecer un canal de comuni-
cación directo entre el Secretario de Estado de Seguri-
dad español y el Secretario General del Sistema de 
Seguridad Interna de Portugal.

• En el ámbito de la Lucha contra el Terrorismo: 
Proseguir con la estrecha cooperación entre los servi-
cios encargados de la lucha contra el terrorismo permi-
tiendo el mantenimiento y fortalecimiento de los dispo-
sitivos existentes con el fin de prevenir cualquier 
amenaza y riesgo en el ámbito terrorista.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042946

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Ministerio del Interior ha mantenido siempre una 
absoluta disposición al diálogo y a la negociación con 
las organizaciones sindicales del Cuerpo Nacional de 
Policía.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La centralización de las acciones de los Equipos del 
Servicio de Protección de la Naturaleza interesados, 
son actividades directivas de autoorganización que la 
Comandancia de Valencia ha establecido al objeto de 
mejorar el servicio a los ciudadanos, y exclusivamente 
en su ámbito territorial.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042953 y 184/043005

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con el fin de garantizar el control, seguimiento y 
plena efectividad de las medidas de alejamiento dicta-
das por los jueces, y al objeto de mejorar sustancial-
mente la protección de las víctimas y la prevención de 
las agresiones por violencia de género, el Consejo de 
Ministros, con fecha 21 de noviembre de 2008, autori-
zó, a propuesta de los Ministerios de Igualdad, Justicia 
e Interior, el desarrollo de los dispositivos electrónicos 
de detección de proximidad de agresores por violencia 
de género, para garantizar las medidas de alejamiento 
acordadas por los jueces. Estas medidas se implantan el 
presente año 2009 y tienen un presupuesto de cinco 
millones de euros.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042954 y 184/042955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Los Convenios de cooperación en materia de segu-
ridad tanto con Libia como con la República de Cro-
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acia se encuentran en proceso de negociación, no 
teniéndose constancia de dificultad concreta alguna 
para su formalización.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se están realizando los trámites oportunos para la con-
tratación de un Servicio de Prevención Ajeno que efectúe 
la evaluación inicial de todos los puestos de trabajo e ins-
talaciones del personal del Cuerpo en todo el territorio 
nacional, dada la imposibilidad del citado Servicio, por 
carecer de recursos humanos y materiales suficientes, de 
acometer esa actividad preventiva en su totalidad.

Además, se están estudiando posibles alternativas 
para la evaluación de los puestos de trabajo

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las actividades programadas de la Escuela Nacional 
de Protección Civil están vinculadas al objetivo estraté-
gico de liderar el sistema público de formación de la 
protección civil española, y producir y mantener en los 
integrantes del Sistema Nacional de Protección Civil el 
nivel de competencia, profesionalidad y especialización 
que les exige su función.

Tras un proceso de detección de necesidades desa-
rrollado desde el mes de septiembre de 2008, se ha 
diseñado una oferta formativa (puede consultarse en la 
página «web» de la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias, Escuela Nacional de Protección 
Civil www.proteccioncivil.org/es/ENPC) que pretende 
incrementar en un 20% el número de alumnos respecto 
a 2008 (que fueron 9.200).

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042958

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Ministerio del Interior quiere impulsar el desarro-
llo del Programa de atención integral al enfermo mental 
(PAIEM) en todos los centros penitenciarios. Además, 
en el marco de la Estrategia Nacional en materia de Salud 
Mental coordinada por el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo, se ha propuesto la creación de comisiones triparti-
tas con responsables autonómicos en esta materia y 
representantes del Poder Judicial, con el fin de analizar 
la problemática de los internados judiciales.

Finalmente, se pretende llevar a cabo una reforma 
de los hospitales psiquiátricos penitenciarios con el fin 
de reforzar su componente asistencial.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Para el año 2009, con la finalidad de potenciar el 
trabajo remunerado de los internos trabajadores en los 
centros penitenciarios, el Organismo Autónomo Traba-
jo Penitenciario y Formación para el Empleo, está desa-
rrollando las siguientes líneas de actuación:

— Ampliar la fabricación de productos que consu-
me la Institución y que, actualmente, se adquieren en el 
mercado.

— Difundir las ventajas que puede suponer, para 
las empresas españolas, la producción en los talleres 
penitenciarios frente a la deslocalización de sus instala-
ciones a países del norte de África o Asia. Con ello 
podrá mejorar la rentabilidad y eficiencia de los talleres 
productivos actuales.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042961

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).
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Respuesta:

De las múltiples medidas de coordinación que se 
vienen adoptando entre la Administración General del 
Estado y el resto de las Administraciones Públicas, 
dentro del ámbito de competencias del Ministerio del 
Interior, destacan las siguientes:

— Creación de la Comisión Estatal de Seguridad 
Local, copresidida por el Presidente de la Federación 
Española de Municipios y Provincias (FEMP) y el 
Secretario de Estado de Seguridad.

— En el marco del Convenio celebrado en el mes 
de febrero de 2007, entre el Ministerio del Interior y la 
FEMP, se está llevando a cabo la aprobación de nume-
rosas adhesiones y otros acuerdos cuyo objetivo princi-
pal es establecer los mecanismos adecuados para ase-
gurar una mayor participación y coordinación operativa 
entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
(FCSE) y los Cuerpos de Policía Local. Cabe destacar, 
entre otros, el suscrito el pasado 7 de febrero de 2008 
por la Comisión Estatal de Seguridad Local mediante el 
que, a las Policías Locales que así lo deseen, se les per-
mitirá el ejercicio de determinadas funciones de policía 
judicial para la prevención y lucha contra la delincuen-
cia. Por parte de las FCSE se está prestando el asesora-
miento y colaboración precisa a aquellas Policías Loca-
les que deseen adherirse al referido Convenio.

— El refuerzo del papel de las Juntas Locales de 
Seguridad, y para ello se está tramitando el Reglamento 
de constitución, composición y funcionamiento de estas 
Juntas, de conformidad con lo establecido en la Ley 
Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad.

— El impulso de la participación de los Municipios 
en las Comisiones Autonómicas de Seguridad que se 
constituyan en aquellas Comunidades Autónomas que 
carezcan de su propio Cuerpo de Policía, y que son los 
órganos de colaboración y coordinación para el diseño 
de las políticas de seguridad que deban desarrollarse en 
este ámbito territorial.

— Se está intensificando la coordinación operativa 
de las Policías Locales con los Cuerpos de Seguridad 
del Estado mediante la elaboración de Planes Locales 
de Seguridad donde se realice un diagnóstico de la pro-
blemática de seguridad, se establezcan los objetivos y 
se diseñen los Programas de Actuación necesarios.

— La participación en Programas de Coordinación 
entre las diferentes Administraciones Públicas referidos, 
especialmente, al área asistencial y de seguridad tales 
como: Protección de Víctimas de Violencia de Género y 
Doméstica, Policía-Escuela, Plan Director para la mejo-
ra de la convivencia y seguridad escolar, etc.

— El intercambio de información de utilidad 
para prevenir la delincuencia y mejorar la seguridad 
ciudadana.

— El acceso a la información existente en los ban-
cos de datos policiales, adoptando las medidas necesa-

rias para que los Cuerpos de Policía Local se integren 
en el Sistema Estatal de Bases de Datos Policiales. La 
conexión de los distintos Cuerpos de Policía Local a las 
bases de datos policiales de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado se lleva a cabo tras la firma del 
correspondiente Protocolo de Asistencia en materia de 
información automatizada, en desarrollo del previo 
Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento 
correspondiente y el Ministerio del Interior en materia 
de seguridad.

— El impulso a la integración de los Cuerpos de 
Seguridad en los Sistemas de Urgencia 112, creados 
por las Comunidades Autónomas, o, en su caso, crean-
do Centrales de Comunicaciones Conjuntas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042962 y 184/042964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La cooperación policial con Marruecos es en estos 
momentos muy satisfactoria, como demuestra la exis-
tencia de patrullas conjuntas en las zonas fronterizas 
con el país vecino.

En concreto, con motivo de la reunión de Estados 
Mayores y Órganos Centrales de la Guardia Civil y la 
Gendarmería Real de Marruecos, que tuvo lugar el mes 
de noviembre de 2008, se llegó a los siguientes acuer-
dos en materia de patrullas mixtas:

— Constituir una nueva Patrulla mixta que actuará 
en el Atlántico entre Dakhla y Cabo Blanco, al sur de la 
ya constituida (Las Palmas-Laaryoune).

— Integración de la Gendarmería Real de Marrue-
cos en el Proyecto Seahorse (Centros de Coordinación 
en materia de intercambio de información sobre inmi-
gración).

— Incorporación de un Oficial de enlace de la Gen-
darmería Real de Marruecos al Centro de Coordinación 
Regional de Canarias (CCRC).

Además, el pasado 26 de enero de 2009 se reunió el 
Ministro del Interior y su homólogo marroquí en 
Madrid. Con motivo de tal encuentro, se comprometie-
ron a desarrollar nuevos mecanismos de cooperación 
bilateral operativa, con el fin de reforzar las capacida-
des de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, el desarro-
llo de un trabajo conjunto operativo y la adopción de un 
enfoque común en materia de gestión de la seguridad 
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basada en la confianza mutua y en la responsabilidad 
compartida.

Además en concreto acordaron el refuerzo de la 
cooperación entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en los puertos de Tánger y Algeciras.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042963

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El artículo 35 de la Ley Orgánica 4/2000 y el artículo 
92 de su Reglamento de desarrollo, (Real Decreto 
2392/2004), abordan de forma expresa y exhaustiva los 
trámites a realizar para llevar a efecto la repatriación de 
los menores extranjeros no acompañados. Todos estos 
trámites requieren, para su plena efectividad, que las 
representaciones diplomáticas y consulares del país del 
que se presuma que es nacional el menor, proceda a 
expedir el documento necesario acreditativo de la nacio-
nalidad, así como localizar a los familiares del menor o, 
en su defecto, que ese país disponga de centro de protec-
ción de menores que se haga cargo del mismo.

Son estas gestiones a las que se dirige la actuación 
administrativa, mediante reuniones y contactos con 
diversas Representaciones Consulares y Diplomáticas, 
al objeto de que se impliquen en esta materia colabo-
rando, cooperando y facilitando la documentación del 
menor y la localización de su familia.

En este sentido, se está trabajando en el desarrollo 
de los acuerdos bilaterales que se firmaron en el 2007 y 
2008 con el Reino de Marruecos y la República de 
Senegal, respectivamente:

— Acuerdo entre el Reino de España y el Reino de 
Marruecos sobre cooperación en el ámbito de la pre-
vención de la emigración ilegal de menores no acompa-
ñados, su protección y su retorno concertado, hecho en 
Rabat el 6 de marzo de 2007.

— Acuerdo entre la República de Senegal y el 
Reino de España sobre la cooperación en el ámbito de 
la prevención de la emigración de menores de edad 
senegaleses no acompañados, su protección, repatria-
ción y reinserción, hecho «ad referéndum» en Dakar el 
5 de diciembre de 2006. Publicado en el Boletín Oficial 
del Estado el 18 de julio de 2008 y fecha de entrada en 
vigor el 1 de julio de 2008.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042965

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El sector Universitario e Investigador participa en el 
Sistema Nacional de Protección Civil a través de dos 
vías fundamentales:

La colaboración en la Formación y mediante Con-
venios con Universidades.

Respecto a la Formación se está diseñando un Curso 
Superior o Master en colaboración con la Universidad; 
Además, docentes universitarios participarán en muchas 
de las actividades formativas ofertadas por la Escuela 
Nacional de Protección Civil, y en la medida que se 
desarrolle la cualificación profesional denominada- 
«Gestión y Coordinación en Protección Civil», en fase 
de aprobación por el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte (INCUAL), será necesaria la integra-
ción de expertos universitarios en formación para defi-
nir los contenidos, programas y materiales didácticos 
idóneos

En cuanto a Convenios, existen en la actualidad con 
la Universidad Carlos III de Madrid, con la Universidad 
de Murcia, la UIMP y el Convenio Marco de colabora-
ción científico-técnica entre la Universidad Politécnica 
de Valencia y el Ministerio del Interior (Dirección 
General de Protección Civil y Emergencias).

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042966

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Plan Estatal para este riesgo específico debe esta-
blecer la organización y los procedimientos de actua-
ción de aquellos recursos y servicios del Estado que 
sean necesarios para asegurar una respuesta eficaz del 
conjunto de las Administraciones Públicas, ante situa-
ciones de emergencia por accidente grave, en las que 
esté presente el interés nacional, así como los mecanis-
mos de apoyo a los planes de comunidades autónomas 
en los supuestos que lo requieran.

En relación con este último supuesto la Dirección 
General de Protección Civil y Emergencias del Ministe-
rio del Interior ha suscrito últimamente un Convenio de 
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colaboración con el Instituto Nacional de Toxicología y 
Ciencias Forenses, estableciendo un mecanismo de 
apoyo al responsable de este tipo de situaciones de emer-
gencia, consistente en la puesta a su disposición, de 
forma rápida, prioritaria y con carácter permanente, de la 
capacidad técnica del Servicio de Información Toxicoló-
gica, con la presencia, si fuera preciso, de un Facultativo 
del Servicio de Información Toxicológica en el Comité 
Asesor del órgano de dirección de la emergencia.

De igual modo, la Escuela Nacional de Protección 
Civil ha venido formando a personal de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado que integran unidades 
NRBQ, al objeto de incrementar su preparación para 
intervención en emergencias de protección civil.

Como ayuda a los industriales, se dispone de una 
aplicación informática (AÍDA) en cuya elaboración ha 
participado, mediante el correspondiente Convenio de 
Colaboración, la Universidad de Murcia.

La actualización del Plan Estatal se está efectuan-
do considerando estos aspectos de gran importancia 
operativa.

En el campo de la aplicación concreta a los miem-
bros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, 
el Cuerpo Nacional de Policía, las actuaciones que 
están previstas para el año 2009 en relación con este 
asunto son las siguientes:

— Elaboración de los planes de autoprotección, 
incluyendo en los mismos planes de emergencia interior.

— Formación a los funcionarios policiales del área 
de actividad de la seguridad ciudadana sobre medidas a 
adoptar en los casos de accidentes graves con sustan-
cias peligrosas. Se impartirán curso por el Servicio de 
Prevención de Riesgos Laborales, sobre las consecuen-
cias de estos accidentes y las medidas preventivas a 
adoptar así como la actuación inmediata a seguir cuan-
do éstos se produzcan.

— Divulgar la legislación sobre la materia en todos 
los servicios operativos que actúan en las situaciones 
de emergencia, así como a las Unidades de actuación 
específica, como los Equipos de Protección Medioam-
biental NRBQ.

En relación con el Cuerpo de la Guardia Civil, por 
parte del Servicio de Desactivación de Explosivos y 
Defensa NRBQ se tiene previsto la adquisición de 
material de protección y detección en el ámbito NRBQ, 
continuando con la formación de personal en la espe-
cialidad NRBQ.

Por último se indica que en lo referente a la regula-
ción específica del transporte de mercancías peligrosas, 
competencia de la Dirección General de Transportes 
por Carretera del Ministerio de Fomento, se rige por el 
Acuerdo Europeo sobre transporte internacional de 
mercancías peligrosas por carretera (ADR), que es ínte-
gramente aplicable al transporte nacional de mercan-
cías peligrosas. Este se modifica de acuerdo con el pro-
greso técnico de forma bianual. La nueva actualización 

ha entrado en vigor el día 1 de enero de 2009 mediante 
texto ADR 2009.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042969

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las correcciones propuestas por la Dirección Gene-
ral del Agua incluyen aspectos formales encaminados a 
mejorar la comprensión y concreción del Plan de Emer-
gencia de la presa de Benageber (Valencia), y aspectos 
técnicos que incluyen ampliación de información gráfi-
ca, así como alguna hipótesis adicional de presentación 
de emergencias no contempladas en el Documento 
redactado inicialmente en el año 2004.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042970

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las correcciones principales al Plan de Emergencia 
de la Presa de Escalona (Valencia) son las siguientes:

1. Revisión de la cota límite de acuerdo al escena-
rio 2, corrigiendo falta de congruencias.

2. Datos en la portada de los tomos como n° revi-
sión, dirección del titular, etc.

3. Edición. Faltan firmas.
4. En la organización general de medios y recur-

sos, incluir apartados relativos a formación del perso-
nal, actualización del plan.

5. Eliminación de algunas frases e inclusión de 
algunas otras como «Comunicación a la Subdelegación 
del Gobierno de Valencia».

6. En Documento de operatividad del Plan, la rea-
lización de algunas comprobaciones y otras matizacio-
nes como escribir en los planos, «planos válidos sólo a 
efectos de planificación de emergencia o rotura de la 
presa»
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7. Comprobación de algunas cotas expresadas en 
distintos documentos que parecían contradictorias.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042971

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las correcciones concretas de la presa de Bellús 
(Valencia) son las siguientes:

1. Introducir una hipótesis de rotura Al adicional, 
referida a las compuertas del desagüe de fondo.

2. Fijar unos umbrales de auscultación para la ins-
trumentación instalada.

3. Incluir indicaciones sobre el modo en que se ha 
de proceder a la actualización del Plan de Emergencia

4. Incluir indicaciones sobre el modo en que se ha 
de proceder a la formación del personal asignado al 
Plan de Emergencia.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042972

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las correcciones principales al Plan de Emergencia 
de la Presa de Tous (Valencia) son las siguientes:

1. Revisión de la cota límite de acuerdo al escena-
rio 2, corrigiendo falta de congruencias.

2. Datos en la portada de los tomos como n°, revi-
sión, dirección del titular, etc.

3. Edición. Faltan firmas. Falta incluir una lista de 
distribución.

4. En la organización general de medios y recursos, 
incluir apartados relativos a formación del personal, 
actualización del plan y tiempo de Disponibilidad en 
Emergencias para el equipo encargado de su gestión.

5. Eliminación de algunas frases e inclusión de 
algunas otras como «Comunicación a la Subdelegación 
del Gobierno de Valencia».

6. En Documento de operatividad del Plan, la reali-
zación de algunas comprobaciones y otras matizaciones 
como escribir en los planos, «Planos válidos sólo a efec-
tos de planificación de emergencia o rotura de la presa».

6.  Comprobación de algunas cotas expresadas en 
distintos documentos que parecían contradictorias.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las correcciones concretas en el Plan de Emergen-
cia de la presa de Forata, conforme a lo indicado por la 
Dirección General del Agua, son:

1. Definir umbrales de emergencia en caso de ave-
ría de una, dos, tres o cuatro compuertas del aliviadero, 
durante un episodio de avenida.

2. Incluir un apartado de Historia del Comporta-
miento de la presa.

3. Incluir indicaciones sobre el modo en que se ha 
de proceder a la actualización del Plan de Emergencia.

4. Incluir indicaciones sobre el modo en que se ha 
de proceder a la formación del personal asignado al 
Plan de Emergencia.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/042974

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se están llevando a cabo correcciones de las normas 
de explotación de la presa de Algar (Valencia), para la 
subsanación de aspectos técnicos, como la incorpora-
ción de las normas relativas a la reciente instalación de 
las compuertas del desagüe de fondo, ligeras modifica-
ciones sobre los niveles de explotación, actualización 
de información sobre organigramas y contactos en 
situaciones de emergencia y erratas varias.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/043006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Aunque las iniciativas a las que se refiere Su Seño-
ría están registradas el mismo día, en el procedimiento 
interno de preparación de las respuestas, la información 
aportada por el Ministerio del Interior referida a dichas 
iniciativas, está realizada en diferentes fechas.

Dado que en la fecha de elaboración de la respuesta a 
la pregunta con número de registro 6204 ya se había 
creado, por Resolución de la Comisión Ejecutiva de la 
Interministerial de Retribuciones (CECIR) de 23 de julio 
de 2008, parecía oportuno que en la respuesta a dicha 
iniciativa se diera cumplida información de tal hecho.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043007

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, a fecha de la pregunta, se 
habían producido en la provincia de Valencia 12 opera-
ciones en las que fueron detenidas 27 personas como 
responsables de emplear o contratar a ciudadanos 
extranjeros, a los cuales tenían trabajando sin el pre-
ceptivo permiso y contrato de trabajo y consecuente-
mente sus derechos estaban restringidos o eran inexis-
tentes. Estas actividades se han centrado, sobre todo, en 
el ámbito de la hostelería y en los talleres textiles clan-
destinos.

Por otra parte, se han llevado a cabo 13 colaboracio-
nes con las autoridades de trabajo inspeccionando loca-
les al objeto de identificar a trabajadores extranjeros en 
situación irregular administrativa.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043008

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, en la provincia de Valencia se 
constituyeron como Puestos Principales los Puestos de 
la Guardia Civil de Requena, Canals, Llombai, Riba-
rroja, Lliria y Bétera. A fecha de febrero del presente 
año estaban pendientes dé constituirse los de Car-
caixent, Chiva y Almusafes.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la reunión aludida mantenida con la Delegación 
del Gobierno, en aras a facilitar la mayor seguridad de 
los profesionales del sector del taxi, se acordó centrali-
zar el servicio de denuncias de estos profesionales a 
través del servicio jurídico de la Asociación del Taxi. 
Desde la Delegación se les ofreció además incrementar 
la colaboración entre profesionales del taxi y el Cuerpo 
Nacional de Policía, con carácter preventivo.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043216, 184/043218 y 184/043221

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José y 
Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con los Proyectos Penitenciarios intere-
sados a desarrollar por la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras y Equipamientos penitenciarios, S.A., se 
informa lo siguiente:

• Centro de Inserción Social Lanzarote.

El proyecto del Centro de Inserción Social de Lan-
zarote no ha sufrido modificaciones en su diseño desde 
el momento en que se presentó a licitación. Las varia-
ciones presupuestarias son debidas a previsiones de 
mayor inversión por los sobrecostes originados en las 
cimentaciones dada la dificultad de los suelos. No se 
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generará ninguna variación en los servicios que en el 
futuro debe prestar dicho centro.

• Nuevo Centro Penitenciario Permanente Gran 
Canaria.

La partida que aparecía asignada a este proyecto en 
los PGE del año 2008 procedía de la cantidad presu-
puestada para la Remodelación del centro de la Isleta, 
que se desestimó posteriormente, traspasando su impor-
te a este concepto.

Finalmente, esta cantidad ha pasado a engrosar el 
importe dotado presupuestariamente para la construc-
ción del nuevo centro penitenciario de San Bartolomé 
de Tirajana en Gran Canaria.

• Centro de Inserción Social Fuerteventura.

Inicialmente se dotó una previsión de 7,9 millones, 
que con el Impuesto General Indirecto Canario (IGIC) 
e inflación alcanzaba 9,1 millones. En 2008 esa cifra se 
incrementó a 9,4 por la inflación. Sin embargo, en 2009 
se ha rebajado notablemente disminuyendo el importe 
previsto de inversión a 3,9 millones.

El cambio presupuestario ha venido motivado al 
considerar la construcción del Centro en el mismo 
emplazamiento y ajustar su tamaño a las necesidades 
penitenciarias de Fuerteventura.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José y Cerve-
ra Soto, Santiago (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008 se ha realizado el proyecto de 
construcción del Centro de Inserción Social de Navarra. 
Durante 2009 se comenzará su proceso de construcción.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043227

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, José y Cervera 
Soto, Santiago (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado no ha sufrido variaciones en 
cuanto a su denominación. Sobre las cantidades presu-
puestadas han tenido la siguiente evolución:

PGE
PERIODIFICACIÓN DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL
2006 2.830 15.175 36.770 25.780 12.889 93.444
2007 2.830 15.175 36.770 25.780 6.365 86.920
2008 32 4.096 17.341 29.589 31.116 6.492 88.666
2009 31 85 11.478 37.815 40.789 90.198

Las variaciones se deben al ajuste presupuestario de 
las modificaciones del proyecto.

El proyecto ha sido modificado en su distribución 
interna con el objeto de encajar los distintos edificios 
que lo conforman, buscando la máxima eficacia en las 
circulaciones internas y en el uso adecuado desde el 
punto de vista de la gestión penitenciaria.

Las variaciones que se han producido en el proyecto 
han sido debidas a la necesidad de garantizar el máximo 
respeto a la existencia de zonas arqueológicas y a la mejor 
integración medioambiental y paisajística del centro.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Respecto al proyecto Centro Penitenciario Norte II 
(Navarra) en 2008 se ha realizado el proyecto de ejecu-
ción y de reposición de servicios. Se está ejecutando el 
proceso de expropiación y durante 2009 se comenzará 
el proceso de construcción del Centro.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

968

184/043547 y 184/043548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La colaboración en todo momento ha sido buena, 
existiendo entre el Centro Nacional de Coordinación 
Antiterrorista y la Ertzaintza un mecanismo informal 
de cooperación. No obstante, tal y como ha señalado el 
Sr. Ministro del Interior, se está trabajando para mejo-
rar la colaboración con la Ertzaintza. A tal fin está pre-
vista la firma de un protocolo de colaboración similar 
al que se tiene con los Mossos d’Escuadra.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El procedimiento consiste en la detención del con-
ductor para la realización de un control preventivo. El 
control de alcohol se realiza mediante los procedi-
mientos habituales. El resto de sustancias se detectan 
mediante la toma de dos muestras de saliva, una de las 
cuales ofrece el resultado in situ respecto de seis sus-
tancias, por ser las más frecuentes, a saber: anfetami-
nas, metaanfetaminas, cocaína, opiáceos, THC y ben-
zodiacepinas. Una segunda muestra es remitida para 
su análisis en laboratorio mediante sistemas más avan-
zados de detección tanto cuantitativa como cualitati-
vamente. Esto, además de permitir la incoación de 
procedimientos sancionadores contra los conductores 
con resultado positivo, aportará. valiosísima informa-
ción de la magnitud real del problema y, de este modo, 
pueden adoptarse las medidas adecuadas para su 
reducción.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043578 y 184/043579

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

Está prevista la construcción de Unidades Hospita-
larias para su uso por reclusos que deben ser atendi-
dos por la red pública hospitalaria. El Consejo de 
Ministros de fecha 30 de abril de 1998 aprobó la crea-
ción de 40 unidades de custodia, con una cantidad de 
1.040 millones de pesetas (6,2 millones de euros). El 
Consejo de Ministros de 2 de noviembre de 2001 
aprobó la Revisión del Plan y se rebajó dicha dotación 
a 4,3 millones de euros. A su vez, en el Consejo de 
Ministros de fecha 2 de diciembre de 2005 se actuali-
zó la relación de Unidades de Custodia Hospitalaria y 
se aprobó la cantidad de 4,4 millones de euros. En 
2009 se ha incrementado la dotación presupuestaria 
hasta 8,1 millones de euros.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043581

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando FRAILE, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

En primer lugar se señala que no hay ningún pro-
yecto identificado como CIS Andalucía V ni como CIS 
Andalucía IV. No se han experimentado variaciones de 
los Centros de Inserción Social descritos, excepto en 
sus presupuestos, cuyo detalle se adjunta en anexo.

En cuanto a su fecha de terminación prevista:

— CIS PAÍS VASCO 1 2010
— CIS PAÍS VASCO II 2012
— CIS PAÍS VASCO III  2012
— CIS CASTILLA-LA MANCHA II  2012
— CIS CASTILLA y LEÓN
  (VALLADOLID) 2010
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ANEXO

CIS PAÍS VASCO 1:2010

PGE
PERIODIFICACIÓN DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL

2006 817 3.074 3.842 1.237 8.970

2007 817 3.572 4.570 8.959

2008 640 2.793 5.266 8.699

2009 898 3.490 3.543 627 8.558

CIS PAÍS VASCO II: 2012

PGE
PERIODIFICACIÓN DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL

2006 455 1.789 6.966 9.210

2007 817 3.572 4.570 8.959

2008 640 2.793 5.266 8.699

2009 617 2.455 4.838 625 8.535

CIS PAÍS VASCO III: 2012

PGE
PERIODIFICACION DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL

2006 99 9.368 9.467

2007 817 3.572 4.570 8.959

2008 640 2.793 5.266 8.699

2009 608 1.688 5.630 626 8,552

CIS CASTILLA-LA MANCHA II: 2012

PGE
PERIODIFICACIÓN DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL

2006 530 6.396 6.926

2007 530 1.892 4.504 6.926

2008 640 2.151 3.641 6.432

2009 1.153 2.466 2.914 6.533

CIS CASTILLA-LEÓN (VALLADOLID): 2010

PGE
PERIODIFICACIÓN DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL

2006 1.038 3.863 4.408 9.309

2007 632 3.507 4.830 8.969

2008 628 2.738 5.162 8.528

2009 9 889 5.061 1.887 620 8.466

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/043582, 184/043583 y 184/043585

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El proyecto «Reserva de terrenos», se creó con el 
objeto de disponer de una cantidad económica que 
posibilitara ir adquiriendo suelos susceptibles de ser 
utilizados para la construcción de Centros Penitencia-
rios, no previstos en el Plan de Amortización y Crea-
ción de Centros Penitenciarios y que pudieran ser nece-
sarios en futuras ampliaciones del Plan.

En los PGE de cada año se va actualizando la previ-
sión según las expectativas de adquisición.

PGE
PERIODIFICACION DE INVERSIONES (miles de euros)

2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 TOTAL
2006 2.938 1.998 4.936
2007 3.118 2.078 5.196
2008 20.815 3.244 24.059
2009 2.206 3.309 5.515

A fecha de febrero del presente año, no había sido 
preciso utilizar dicho fondo.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043616

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes en situación irregular que 
en la provincia de Granada y en el periodo por el que se 
interesa Su Señoría fueron objeto de repatriación fue-
ron los siguientes:

2004 2005 2006 2007 2008*
2.891 2.541 1.706 858 410

* Los datos del año 2008 son cerrados a 31 de octubre.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043620

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen, y González Pérez, 
Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

El proyecto del centro penitenciario de Ceuta se 
encuentra en fase de adquisición de suelo, y se están 
redactando los proyectos correspondientes. Se prevé que 
el centro esté plenamente operativo en el año 2012.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043625

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Ferrer Roselló, 
Vicente (GP).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, se está gestionando la 
compra de suelo y se están redactando los proyectos 
correspondientes.

La inversión en el año 2008 fue menor que la con-
signada en los PGE del 2008 porque se ha desplazado a 
ejercicios posteriores el momento del inicio de la pri-
meras inversiones relevantes.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043638

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

La inversión interesada ha sido la siguiente:

Importe de la licitación: 70.993,60 €
Importe de adjudicación: 58.500,00 €
Coste final: 58.500,00 €
Adjudicatario: Estructuras y Obras del Estrecho, S.A

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/043664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En la cara este del Peñón, los rellenos a los que se 
refiere Su Señoría, se produjeron a finales de los años 
noventa, hace cerca de una década y fueron objeto de 
Notas Verbales de protesta ante las autoridades británi-
cas y de la correspondiente denuncia ante las institucio-
nes de la Unión Europea no sólo por las actividades de 
relleno y su impacto medioambiental, sino también 
porque dichos rellenos se efectuaron, en gran parte, con 
escombros de la construcción y desechos urbanos e 
industriales y en áreas del litoral que, por su baja, pro-
fundidad, se consideran especialmente sensibles.

Además, en los últimos tres años, el Gobierno ha 
enviado cuatro Notas Verbales de protesta al Gobierno 
británico por el impacto medioambiental y el posible 
incumplimiento de la correspondiente normativa 
medioambiental comunitaria del desarrollo inmobilia-
rio y portuario que las autoridades gibraltareñas han 
proyectado construir sobre dichos rellenos.

Madrid, 28 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043672 y 184/043673

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los detenidos son presentados directamente en la 
antigua Comisaría, donde se encuentra la Oficina de 
Denuncias y Atención al Ciudadano (ODAC) en la que 
se cumplimentan los primeros trámites de acuerdo con 
el plan nacional sobre detenidos y se formaliza por 
escrito la información de derechos. Posteriormente, se 
trasladan a los calabozos de la Comisaría nueva. Son 
muy escasos los supuestos en los que hay que volver a 
llevar de nuevo al detenido a la Comisaría antigua.

El motivo de conservar las dependencias en la anti-
gua Comisaría es el de causar la menor molestia posi-
ble a los ciudadanos, pues la ubicación de la misma 
permite un mejor acceso, evitándoles el desplazamien-
to para asuntos menores a la nueva que está en uno de 
los extremos del casco urbano.

La creación de una Inspección de Guardia para aten-
der las comparecencias de detenidos supondría contar 
con el personal mínimo necesario para cubrir las 24 

horas, lo que provocaría la retirada de operativos de 
patrulla en la calle para cubrir ese servicio, entendién-
dose contraproducente para la respuesta a las necesida-
des de seguridad ciudadana.

Por otra parte, la coincidencia de detenidos con ciu-
dadanos que acuden a dependencias policiales, sólo se 
produce de forma ocasional y únicamente en zonas de 
paso, nunca en la sala de espera ni en las comparecencias 
con denunciantes, encontrándose, en todo momento, los 
detenidos custodiados por funcionarios policiales.

En la nueva Comisaría Local de Algeciras se han 
llevado a cabo las actuaciones para la subsanación de 
defectos de obra en el momento que se detectaron.

Tanto los calabozos como los aseos para detenidos 
de la antigua y la nueva Comisaría tienen condiciones 
de uso adecuadas, no siendo esta la causa que provoca 
que los detenidos realicen sus necesidades fisiológicas 
en el suelo, sino la propia voluntad de los mismos o el 
estado físico en el que se encuentran algunos de ellos al 
ser ingresados.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043675

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

De los aproximadamente 8.100 Ayuntamientos que 
existen en España tan sólo cerca de 2.000 ejercen direc-
tamente las competencias de vigilancia y disciplina del 
Tráfico, conforme al artículo 7 del Texto articulado de 
la Ley sobre Tráfico, Circulación de Vehículos a Motor 
y Seguridad Vial.

En el resto, al corresponder la, instrucción y la san-
ción de las infracciones al Jefe Provincial de Tráfico, el 
envío de las sanciones con detracción de puntos al 
Registro de Conductores e infractores es automático al 
producirse la firmeza del acto administrativo.

El porcentaje de población cuyos municipios están 
conectados al sistema de puntos es superior al 82% de la 
población española. Se señala que, en vías interurbanas, 
es del 100% de la población, pues las sanciones tramita-
das por la DGT, el Servicio Catalán de Tráfico y el Depar-
tamento de Tráfico del Gobierno Vasco envían las sancio-
nes con detracción de puntos sin ningún problema.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/043679

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros del pasado 13 de febrero 
aprobó el Plan Integral de Automoción, formado por un 
conjunto de actuaciones que implica a varios ministe-
rios y cuyo principal objetivo es fomentar la recupera-
ción de la actividad industrial del sector. Sus objetivos 
y prioridades responden a las recomendaciones conte-
nidas en el Plan Europeo de Recuperación Económica 
elaborado por la Comisión Europea y adoptado por el 
Consejo Europeo del 11 de diciembre. A través de este 
Plan Integral se destinan más de 4.000 millones de 
euros al sector del automóvil.

El Pían se articula en torno a cinco grandes bloques: 
medidas industriales y de impulso a la demanda, labo-
rales, medidas de impulso a la logística, de fomento a la 
I+D+i y de carácter financiero.

Esta diversidad de temas ha hecho necesaria la cola-
boración de los ministerios de Industria, Turismo y 
Comercio, Trabajo e Inmigración, Fomento, Ciencia e 
Innovación y Economía y Hacienda. Además, han sido 
consultadas todas las Comunidades Autónomas, los 
sindicatos y las empresas.

El Plan Integral de Automoción se enmarca dentro 
del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el 
Empleo (Plan E) y responde a las directrices del Plan 
Europeo de Recuperación Económica, que, como ya se 
ha indicado, fue adoptado por el Consejo Europeo de 
11 de diciembre de 2008.

Como parte integrante del Plan de Automoción, existe 
un Plan de Competitividad del Sector de Automoción, que 
pretende dar respuesta a las medidas de carácter industrial 
necesarias para el mantenimiento y mejora de la competi-
tividad del sector en España. Se pretende establecer medi-
das que permitan al sector afrontar los efectos provocados 
por la situación general del descenso de la actividad eco-
nómica, y que favorezcan su posicionamiento estratégico 
para afrontar el período de recuperación de la crisis. Esta 
actuación cuenta con un presupuesto de 800 millones de 
euros en 2009, para ayudar a las empresas del sector a 
reorientarse hacia productos de mayor valor añadido, más 
sostenibles y más seguros. En concreto, este Plan de Com-
petitividad contempla ayudas para fabricantes de vehícu-
los y para fabricantes de equipos y componentes.

Dentro del mencionado Plan de Competitividad del 
Sector de la Automoción se han apoyado 143 planes de 
empresas de componentes de automoción con unas 
ayudas de 315 millones de euros, y una inversión aso-
ciada de 1.212 millones de euros.

Madrid, 16 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souviron García, Federico (GP).

Respuesta:

Los radares fijos instalados sobre puntos negros en 
la Red de Carreteras de Interés General del Estado 
(excluidos los instalados en las Comunidades Autóno-
mas de Cataluña y País Vasco) son los siguientes:

Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido
A Coruña Carretera N547 87,417 Creciente
A Coruña Carretera N550 77,085 Creciente
Albacete Carretera N322 315,988 Creciente
Alicante Autovía A7 717,993 Creciente
Alicante Autovía A70 18,500 Decreciente
Alicante Carretera N332 46,875 Creciente
Alicante Carretera N332 46,875 Decreciente
Alicante Carretera N332 140,998 Decreciente
Alicante Carretera N332 141,002 Creciente
Alicante Carretera N332 203,250 Creciente
Alicante Carretera N332 204,450 Decreciente
Alicante Carretera N340 687,596 Creciente
Alicante Carretera N340 694,795 Decreciente
Almería Autovía A92 391,860 Creciente
Ávila Autopista AP6 108,630 Decreciente
Ávila Carretera N501 46,800 Creciente
Badajoz Carretera N630 636,158 Decreciente
Burgos Autovía Al 234,417 Creciente
Burgos Autovía Al 237,557 Decreciente
Burgos Carretera N120 67,675 Decreciente
Burgos Carretera NI 303,800 Creciente
Cádiz Autovía A7 118,820 Decreciente
Cádiz Carretera N340 70,375 Creciente
Cádiz Carretera N340 84,860 Creciente
Cádiz Carretera N443 4,850 Creciente
Cádiz Carretera NIV 618,810 Creciente
Cantabria Autovía A67 185,050 Decreciente
Cantabria Autovía A67 191,680 Creciente
Cantabria Autovía A67 195,400 Decreciente
Cantabria Autovía A67 195,680 Creciente
Cantabria Autovía A8 144,480 Creciente
Cantabria Autovía A8 172,850 Creciente
Castellón Autopista AP7 356,720 Creciente
Castellón Autopista AP7 374,700 Decreciente
Castellón Carretera N23S 5,002 Creciente
Castellón Carretera N340 960,800 Decreciente
Castellón Carretera N340 1003,530 Creciente
Ciudad Real Autovía A4 219,557 Decreciente



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

973

Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido
Ciudad Real Carretera N401 150,203 Creciente

Ciudad Real Carretera N420 260,404 Creciente

Córdoba Autovía A4 403,892 Creciente

Córdoba Autovía A4 415,220 Creciente

Córdoba Autovía A4 416,058 Decreciente

Cuenca Carretera N420 431,836 Creciente

Granada Autovía A44 123,987 Creciente

Granada Autovía A44 132,895 Decreciente

Granada Autovía A92 241,723 Decreciente

Granada Autovía A92 256,350 Decreciente

Granada Carretera N323 184,800 Creciente

Granada Carretera N340 358,950 Creciente

Granada Carretera N432 422,900 Creciente

Guadalajara Autovía A2 53,352 Decreciente

Guadalajara Carretera N320 310,815 Decreciente

Huelva Carretera N435 151,500 Creciente

Huelva Carretera N435 180,050 Creciente

Huesca Carretera N123 3,260 Decreciente

Huesca Carretera N240 157,900 Decreciente

Huesca Carretera N240 202,002 Creciente

Huesca Carretera N330 628,900 Creciente

Jaén Autovía A4 247,600 Decreciente

Jaén Autovía A4 248,050 Creciente

Jaén Autovía A4 250,355 Creciente

Jaén Autovía A4 256,600 Decreciente

Jaén Autovía A44 76,373 Decreciente

Jaén Carretera N322 125,300 Creciente

Jaén Carretera N432 391,700 Decreciente

La Rioja Carretera Nlll 316,700 Creciente

La Rioja Carretera Nlll 324,350 Creciente

León Autovía A6 343,000 Decreciente

León Carretera N120 309,000 Creciente

León Carretera N120 311,530 Decreciente

León Carretera N120 312,260 Creciente

Lugo Carretera NVI 506,548 Creciente

Madrid Autovía Al 22,092 Creciente

Madrid Autovía Al 24,000 Decreciente

Madrid Autovía Al 94,001 Creciente

Madrid Autovía A2 15,040 Creciente

Madrid Autovía A3 48,479 Decreciente

Madrid Autovía A3 16,379 Creciente

Madrid Autovía A3 20,003 Decreciente

Madrid Autovía A4 12,462 Creciente

Madrid Autovía A4 13,335 Decreciente

Madrid Autovía A42 13,605 Creciente

Madrid Autovía A42 27,367 Decreciente

Madrid Autovía A5 12,070 Decreciente

Madrid Autovía A5 22,997 Creciente

Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido
Madrid Autovía A6 16,722 Creciente
Madrid Autovía A6 20,195 Decreciente
Málaga Autovía A45 141,700 Creciente
Málaga Autovía A7 200,400 Creciente
Málaga Autovía A7 204,800 Decreciente
Málaga Autovía A7 164,250 Decreciente
Murcia Autovía A7 764,200 Decreciente
Orense Autovía A52 222,025 Creciente
Oviedo Autovía A66 29,040 Decreciente
Oviedo Carretera N632 98,750 Decreciente
Oviedo Carretera N632 100,400 Creciente
Pontevedra Autopista AP9V 2,819 Creciente
Salamanca Carretera N501 76,800 Creciente
Salamanca Carretera N630 364,950 Creciente
Segovia Autovía Al 138,149 Creciente
Segovia Carretera NI 10 208,000 Creciente
Segovia Carretera NVI 71,250 Decreciente
Sevilla Autovía A92 0,800 Decreciente
Sevilla Autovía A92 5,564 Decreciente
Sevilla Autovía A92 29,150 Decreciente
Teruel Carretera N232 137,820 Decreciente
Teruel Carretera N234 119,660 Decreciente
Toledo Autovía A4 41,400 Creciente
Toledo Autovía A5 139,500 Creciente
Toledo Carretera N403 1,219 Creciente
Valencia Autovía A3 292,130 Creciente
Valencia Autovía A7 478,300 Creciente
Valencia Carretera N332 232,202 Creciente
Valladolid Autovía A6 171,092 Creciente
Valladolid Carretera N122 342,250 Decreciente
Valladolid Carretera N601 170,530 Decreciente
Valladolid Carretera N601 183,675 Creciente
Zaragoza Autovía A2 309,275 Creciente
Zaragoza Carretera N232 269,980 Creciente
Zaragoza Carretera N232 293,875 Creciente

Nota: Se ha considerado para la inclusión en el lista-
do, que la distancia entre la ubicación del cinemómetro 
y el punto negro sea inferior a 2 km.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).
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Respuesta:

Los radares fijos instalados sobre puntos negros en 
la red de carreteras convencionales españolas (exclui-
dos los instalados en las Comunidades Autónomas de 
Cataluña y País Vasco) son los siguientes:

Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido

A Corana Carretera AC11 3,131 Creciente

A Coruña Carretera AC-12 5,606 Creciente

A Coruña Carretera N547 87,417 Creciente

A Corana Carretera N550 77,085 Creciente

Albacete Carretera N322 315,988 Creciente

Alicante Carretera CV734 6,050 Creciente

Alicante Carretera N332 46,875 Creciente

Alicante Carretera N332 46,875 Decreciente

Alicante Carretera N332 140,998 Decreciente

Alicante Carretera ¡ST332 141,002 Creciente

Alicante Carretera N332 203,250 Creciente

Alicante Carretera N332 204,450 Decreciente

Alicante Carretera N340 687,596 Creciente

Alicante Carretera N340 694,795 Decreciente

Almería Carretera A1050 11,000 Creciente

Almería Carretera Al 200 4,400 Creciente

Almería Carretera A334 49,870 Creciente

Ávila Carretera CL505 29,460 Creciente

Ávila Carretera N501 46,800 Creciente

Badajoz Carretera N630 636,158 Decreciente

Baleares Carretera C731 9,635 Creciente

Burgos Carretera CL629 75,000 Decreciente

Burgos Carretera N120 67,675 Decreciente

Burgos Carretera NI 303,800 Creciente

Cáceres Carretera EX 108 90,759 Decreciente

Cáceres Carretera EX119 2,806 Decreciente

Cáceres Carretera EX203 22,254 Creciente

Cádiz Carretera A384 8,100 Creciente

Cádiz Carretera A408 2,500 Creciente

Cádiz Carretera N340 70,375 Creciente

Cádiz Carretera N340 84,860 Creciente

Cádiz Carretera N443 4,850 Creciente

Cádiz Carretera NIV 618,810 Creciente

Castellón Carretera N238 5,002 Creciente

Castellón Carretera N340 960,800 Decreciente

Castellón Carretera N340 1003,530 Creciente

Ciudad Real Carretera CM4124 19,708 Decreciente

Ciudad Real Carretera N401 150,203 Creciente

Ciudad Real Carretera N420 260,404 Creciente

Córdoba Carretera A339 2,700 Creciente

Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido

Cuenca Carretera N420 431,836 Creciente

Granada Carretera GR3303 2,650 Creciente

Granada Carretera GR3303 3,765 Decreciente

Granada Carretera N323 184,800 Creciente

Granada Carretera N340 358,950 Creciente

Granada Carretera N432 422,900 Creciente

Guadalajara Carretera CM1101 12,480 Decreciente

Guadalajara Carretera N320 310,815 Decreciente

Huelva Carretera N435 151,500 Creciente

Huelva Carretera N435 180,050 Creciente

Huesca Carretera N123 3,260 Decreciente

Huesca Carretera N240 157,900 Decreciente

Huesca Carretera N240 202,002 Creciente

Huesca Carretera N330 628,900 Creciente

Jaén Carretera A302 13,275 Creciente

Jaén Carretera A306 55,870 Decreciente

Jaén Carretera A311 25,500 Creciente

Jaén Carretera N322 125,300 Creciente

Jaén Carretera N432 391,700 Decreciente

La Rioja Carretera NI 11 316,700 Creciente

La Rioja Carretera NI 11 324,350 Creciente

León Carretera N120 309,000 Creciente

León Carretera N120 311,530 Decreciente

León Carretera N120 312,260 Creciente

Lugo Carretera LU-541 14,732 Creciente

Lugo Carretera LU-862 91,262 Decreciente

Lugo Carretera NVI 506,548 Creciente

Madrid Carretera M203 8,600 Decreciente

Madrid Carretera M404 0,701  Creciente

Madrid Carretera M505 12,532 Decreciente

Madrid Carretera M505 42,702 Creciente

Madrid Carretera M608 37,205 Creciente

Málaga Carretera A384 89,600 Creciente

Málaga Carretera A397 7,000 Creciente

Málaga Carretera A7052 3,500 Creciente

Murcia Carretera C3319 17,788 Creciente

Oviedo Carretera ASI 7 27,950 Decreciente

Oviedo Carretera AS17 33,750 Creciente

Oviedo Carretera AS17 34,350 Decreciente

Oviedo Carretera AS17 35,400 Creciente

Oviedo Carretera AS17 35,500 Decreciente

Oviedo Carretera AS17 37,050 Creciente

Oviedo Carretera NÓ32 98,750 Decreciente

Oviedo Carretera N632 100,400 Creciente

Palencia Carretera P900 1,600 Creciente

Pontevedra Carretera P0531 7,930 Creciente
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Provincia Tipo de vía Vía PK Sentido

Salamanca Carretera N501 76,800 Creciente

Salamanca Carretera N630 364,950 Creciente

Salamanca Carretera SA20 93,550 Decreciente

Segovia Carretera N110 208,000 Creciente

Segovia Carretera NVI 71,250 Decreciente

Sevilla Carretera A436 11,700 Creciente

Sevilla Carretera A8057 0,800 Decreciente

Sevilla Carretera SE020 2,900 Creciente

Teruel Carretera N232 137,820 Decreciente

Teruel Carretera N234 119,660 Decreciente

Toledo Carretera CM4000 17,100 Creciente

Toledo Carretera CM4008 2,800 Creciente

Toledo Carretera N403 1,219 Creciente

Valencia Carretera CV310 14,800 Creciente

Valencia Carretera CV50 14,765 Creciente

Valencia Carretera CV-510 2,930 Creciente

Valencia Carretera CV610 1,360 Creciente

Valencia Carretera CV81 6,350 Creciente

Valencia Carretera N332 232,202 Creciente

Valladolid Carretera CL602 91,980 Decreciente

Valladolid Carretera N122 342,250 Decreciente

Valladolid Carretera N601 170,530 Decreciente

Valladolid Carretera N601 183,675 Creciente

Valladolid Carretera VA20 7,000 Creciente

Zaragoza Carretera A121 2,200 Creciente

Zaragoza Carretera N232 269,980 Creciente

Zaragoza Carretera N232 293,875 Creciente

Nota: Se ha considerado para la inclusión en el lista-
do, que la distancia entre la ubicación del cinemómetro 
y el punto negro sea inferior a 2 km.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043687 a 184/043689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad registrados en 
el ámbito de actuación del Cuerpo Nacional de Policía 
y Guardia Civil en el año 2007.

ANEXO

Territorio MIR
INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS
Ámbito de actuación de CNP y Guardia Civil

2007

In
di

ca
do

re
s 

Pr
in

ci
pa

le
s

I.  Delitos contra la vida, integridad y 
libertad de las personas

101.437

II. Delitos contra el patrimonio 664.458
III. Faltas de lesiones 84.378
IV. Faltas de hurto 567.830
Total Indicadores Principales 1.418.103

O
tra

s 
In

ra
cc

io
ne

s 
Pe

na
le

s Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, 
Contra Intereses Generales, Contra el 
Orden Público. Y resto de delitos y otras 
faltas penales

464.539

Total DELITOS y FALTAS 1.882.642

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043691 a 184/043693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se recogen las 
infracciones penales y los indicadores de criminalidad 
registrados en el año 2008 en el ámbito de actuación 
del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil 
(territorio MIR).

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS
Ámbito de actuación de CNP y Guardia Civil

INDICADORES PRINCIPALES Y 
OTRAS INFRACCIONES PENALES

2008

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

105.009
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INDICADORES PRINCIPALES Y 
OTRAS INFRACCIONES PENALES

2008

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 661.178
III.  FALTAS DE LESIONES 81.241
IV. FALTAS DE HURTO 524.489
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 1.371.917
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

486.280

TOTAL DELITOS Y FALTAS 1.858.197

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043695 a 184/043698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

Los datos publicados por el Sistema de Información 
del Sistema de Autonomía y Atención a la Dependencia 
no se recogen desglosados por municipios. Se señala 
que la información requerida por Su Señoría es compe-
tencia de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

En la actualidad está prevista la construcción de un 
Centro de Internamiento de Extranjeros en la localidad 
de San Bartolomé de Tirajana (Lanzarote).

Por último, se señala que los centros de menores 
dependen de las respectivas Comunidades Autónomas.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043708

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Se ha acordado la creación de un nuevo Grupo Ope-
rativo en la provincia de Cádiz, en la zona de Sanlúcar 
de Barrameda y sus inmediaciones, denominado 
GRECO Jerez de la Frontera, que estará compuesto por 
un número determinado de funcionarios especializados 
en la lucha contra el crimen organizado. Estará ubicado 
en la localidad de Jerez de la Frontera y tendrá su campo 
de actuación en la desembocadura del río Guadalquivir, 
Sanlúcar de Barrameda y toda la zona de la Bahía de 
Cádiz.

Al igual que el resto de Unidades GRECO, el nuevo 
Grupo Operativo contará con los medios materiales de 
automoción, transmisión, telecomunicación, informáti-
cos, audiovisuales, de interceptación de comunicacio-
nes y de detección de drogas in situ para combatir con 
la mayor eficacia posible el crimen organizado y el trá-
fico de sustancias estupefacientes.

En relación con la partida presupuestaria en los Pre-
supuestos Generales del Estado del 2009, en la que se 
incluye el gasto correspondiente, las actuaciones necesa-
rias de los GRECO se nutren del presupuesto ordinario.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

1. Desde el pasado 25 de noviembre, el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio ha venido mante-
niendo diversas reuniones conjuntas con los responsa-
bles de Industria de las Comunidades Autónomas para 
analizar la situación por la que atraviesa el sector de la 
automoción en España. En concreto, se han llevado a 
cabo las siguientes reuniones.

• 25 de noviembre de 2008. Reunión en Santiago de 
Compostela presidida por el Ministro con las Comuni-
dades Autónomas (CC.AA.) con plantas de montaje de 
vehículos (Cataluña, País Vasco, Madrid, Aragón, 
Comunidad Valenciana, Andalucía, Castilla y León, 
Navarra y Galicia). Tras esta reunión se anunció la ela-
boración de un Plan Integral de la Automoción.
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• 29 de enero de 2009. Reunión en el Ministerio 
con los responsables de Industria de todas las CC.AA. 
Presidida por la Secretaria General de Industria. En esta 
reunión se les presentaron a las CC.AA. los prelimina-
res del Plan Integral de Automoción y el Plan de Com-
petitividad del Sector de Automoción ya aprobado.

• 12 de marzo de 2009. Reunión en el Ministerio 
con los responsables de Industria de todas las CC.AA. 
Presidida por el Ministro. En esta reunión se les presen-
tó a las CC.AA. la versión definitiva del Plan Integral 
de Automoción.

• 14 de mayo de 2009. Reunión en el Ministerio con 
los responsables de Industria de todas las CC.AA. Presi-
dida por el Ministro. En esta reunión se les presentó a las 
CC.AA. el Plan 2000E de ayudas a la adquisición de 
vehículos y se invitó a las CC.AA. a participar en él.

• 25 de mayo de 2009. Reunión en el Ministerio 
con los responsables de Industria de todas las CC.AA. 
Presidida por la Secretaria General de Industria. En esta 
reunión se presentó a las CC.AA. la operativa del Plan 
2000E y el procedimiento para que las CC.AA. partici-
pasen en él.

Además, se han mantenido diversos encuentros bilate-
rales entre responsables del Ministerio y de las Comuni-
dades Autónomas, especialmente con las Comunidades 
Autónomas de Aragón, Cataluña y de Castilla y León.

2. No se dispone de datos del posible número de 
desempleados afectados por la crisis del sector automo-
vilístico en Navarra, por ser aspectos que controla 
directamente el Gobierno de la Comunidad Foral.

No obstante, la factoría de Volkswagen en Navarra, 
que fabrica el modelo VW Polo, por un lado tiene en 
marcha un importante plan dé inversión (284 millones 
de € en tres años), y, por otro, está en fase de lanza-
miento del nuevo modelo. A su vez, el Grupo VW cen-
tralizará la producción Polo en la factoría de Landaben, 
lo que hace prever un incremento de la producción de 
esta factoría, y, sin duda, tendrá un efecto de arrastre 
sobre la industria de fabricantes de equipos y compo-
nentes de la Comunidad Foral.

3. A día de hoy, en la factoría de Volkswagen 
Navarra hay un total de 4.121 empleados, entre fijos y 
temporales. No está previsto ningún Expediente de 
Regulación de Empleo. No obstante, sí se están apli-
cando medidas de flexibilidad laboral, para ajustarse a 
las variaciones de la demanda.

Por último la información sobre los EREs que puede 
haber utilizado el sector de componentes para automo-
ción de Navarra, se señala a Su Señoría que es compe-
tencia de la Comunidad Autónoma, que es el organismo 
competente para la gestión de los mismos.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

La iniciativa Neotec fue puesta en marcha en 2001 
por el entonces existente Ministerio de Ciencia y Tec-
nología. Actualmente esta iniciativa es desarrollada por 
el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI) adscrito al Ministerio de Ciencia e Innovación.

Otra iniciativa a favor de las pymes innovadoras es el 
programa denominado Jóvenes Empresas Innovadoras 
aprobado por el Gobierno con una dotación de 40 millo-
nes de euros para los ejercicios 2009, 2010, 2011 y 2012. 
La gestión de este programa se atribuyó inicialmente al 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. No obs-
tante, como consecuencia de la creación del Ministerio 
de Ciencia e Innovación y de las competencias asignadas 
al mismo, será este departamento el que lo desarrolle.

El programa Jóvenes Empresas Innovadoras está 
dirigido exclusivamente a pequeñas empresas (menos 
de 50 trabajadores), que hayan iniciado su actividad en 
los últimos seis años y tengan un fuerte componente 
innovador (al menos un 35% de su personal y el 15% 
de sus gastos totales deben estar dedicados a activida-
des de I+D).

Otras iniciativas de apoyo a las pymes innovadoras 
son las realizadas desde la Empresa Nacional de Inno-
vación, S.A.(ENISA), adscrita al Ministerio de Indus-
tria Turismo y Comercio. A través de ENISA se facili-
tan recursos financieros a largo plazo a nuevas PYMES 
innovadoras mediante préstamos participativos y a tra-
vés de aportaciones a entidades de capital riesgo.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043770

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

De acuerdo con la documentación en vigor y las 
publicaciones oficiales contenidas en el CNAF (Cuadro 
Nacional de Atribución de Frecuencias), el porcentaje 
reservado por el Estado para uso en aplicaciones de la 
Defensa Nacional es del 3,66% del total.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/043782 y 184/043783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

En los registros de la Sociedad de Salvamento y 
Seguridad Marítima no se registra como tipo de buque 
el «chatarrero». La chatarra metálica se transporta habi-
tualmente en los buques tipo «bulkcarrier», «carga 
seca», o «carga general».

Dado que la chatarra no está considerada como mer-
cancía peligrosa por la Organización Marítima Interna-
cional, los buques que transportan este tipo de carga no 
tienen la obligación de declararla al informar a su paso 
por los dispositivos de separación de tráfico marítimo 
que tienen la condición de informe obligatorio, es decir, 
al paso por Finisterre y el Estrecho.

Los submarinos nucleares están fuera de la normati-
va existente en la actualidad en materia de seguimiento 
e información sobre el tráfico marítimo. El Real Decre-
to 210/2004, de 6 de febrero, excluye de su ámbito de 
aplicación a los buques afectos a la defensa nacional. El 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación resuel-
ve los expedientes de autorización de entrada de buques 
de guerra en aguas españolas.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043795, 184/043799 y 184/043800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

No corresponde al Gobierno valorar el mandato, los 
recursos o la accesibilidad de la institución del Defen-
sor del Pueblo.

No obstante, de los informes anuales que presenta a 
las Cortes Generales se desprende que esta institución 
es plenamente consciente de la normativa aplicable 
integrada en la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de 
igualdad de oportunidades, no discriminación y accesi-
bilidad universal de las. personas con discapacidad y 
los Reales Decretos que la desarrollan.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043796

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Defensor del pueblo es el alto comisionado de las 
Cortes Generales, designado por éstas para vigilar la 
aplicación de los derechos y de las libertades, sobre 
todo mediante la supervisión de la actividad de las 
Administraciones Públicas y de sus efectos en la vida 
de los ciudadanos. Esta función se ha venido desempe-
ñando desde la creación de la institución en todos los 
sectores en que se proyecta el quehacer administrativo. 
Esa labor se ha plasmado con una especial atención al 
ámbito de la discapacidad. No sólo por la investigación 
de las quejas ciudadanas sino también por la elabora-
ción de estudios monográficos especializados.

En cuanto a las quejas y la amplitud de su objeto, 
basta con acudir al índice de los sucesivos informes anua-
les que se presentan en cada ejercicio ante las Cortes 
Generales. Allí aparece un apartado, relativo a «personas 
con discapacidad» en el que, además de un brevísimo 
comentario sobre las modificaciones más importantes 
del ordenamiento producidas cada año en lo que concier-
ne a este punto, analizan los problemas planteados por 
los ciudadanos y las distintas gestiones realizadas como 
consecuencia de las quejas correspondientes.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

Para dar cumplida información sobre la pregunta 
planteada por Su Señoría debería realizarse la consulta 
a la Institución del Defensor del Pueblo.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043801

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).
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Respuesta:

La Institución del Defensor del Pueblo es plena-
mente consciente de la normativa aplicable integrada 
por la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad de 
oportunidades, no discriminación y accesibilidad uni-
versal de las personas con discapacidad y los Reales 
Decretos que la desarrollan, como revelan los infor-
mes anuales que esta institución presenta a las Cortes 
Generales.

Para dar cumplida información sobre la pregunta 
planteada por Su Señoría, debería realizarse la consulta 
a la Institución del Defensor del Pueblo.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043820

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

El Acuerdo de Consejo de Ministros de 24 de octu-
bre de 2008 es consecuencia de la propuesta formulada 
por la Comisión Central de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura, que, en su reunión de 25 de septiembre, 
tras analizar las reservas existentes en los embalses de 
cabecera del Tajo y las solicitudes recibidas, acordó 
elevar al Consejo de Ministros la propuesta de trasvasar 
44,5 hm3 en origen de acueducto, equivalentes a 40,05 
hm3 en destino.

Para ayudar a las necesidades de los abastecimien-
tos del Levante Almeriense durante el trimestre de octu-
bre, noviembre y diciembre de 2008, se destinaron 2,5 
hm3 en origen, equivalentes a 2,25 hm3 en destino.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Renfe Operadora no ha realizado ningún estudio de 
movilidad relativo a los servicios de Cercanías y Media 

Distancia en Cataluña que guarde similitud con el 
«Estudio de Movilidad en el Corredor Atlántico».

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/043961

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes (CSD), como 
máximo organismo del deporte español, vela por pre-
servar los principios éticos del juego limpio en las com-
peticiones deportivas que se celebran en España y en 
las que tienen lugar, fuera de nuestras fronteras con 
participación de deportistas españoles.

Cualquier caso de dopaje, con independencia de la 
nacionalidad de sus protagonistas de cual sea el deporte 
afectado y del país en que sea detectado, un positivo en 
los controles de dopaje efectuados es una mala noticia 
que afecta al conjunto de la sociedad. Evidentemente, 
cuando un caso de dopaje, como el citado en la pregun-
ta parlamentaria, afecta a deportistas de nuestro país se 
perjudica la imagen del deporte español.

Con un esfuerzo sostenido en el tiempo, desde el 
CSD se está trabajando para aumentar la limpieza en el 
deporte profesional de alta competición y en la practica 
deportiva del conjunto de la población. En concreto, 
desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica 7/2006, de 
21 de noviembre, de Protección de la Salud y de Lucha 
contra el Dopaje en el Deporte, el número de positivos 
detectados en los controles de dopaje efectuados en 
España se ha reducido en un 35%.
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Asimismo, el Real Decreto 185/2008, de 8 de febre-
ro, aprobó el Estatuto de la Agencia Estatal Antidopaje. 
Esta entidad tiene como principales objetivos la reali-
zación de actividades materiales de prevención, protec-
ción de la salud y de lucha contra el dopaje en el depor-
te, así como la ejecución e impulso de una política de 
investigación en materia de control del dopaje y protec-
ción de la salud del deportista. La Agencia ha sido crea-
da por iniciativa del Gobierno, previa autorización legal 
recogida en la Disposición adicional tercera de la Ley 
28/2006 de 18 de julio de Agencias Estatales para la 
mejora de los servicios públicos, de acuerdo con las 
previsiones de la Ley Orgánica 7/2006.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043962

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

En los meses previos a la celebración de los Juegos 
Olímpicos de Pekín el Consejo Superior de Deportes 
llevó a cabo un seguimiento de los deportistas que iban 
clasificándose para participar en los mismos. Este 
seguimiento requirió la colaboración de los agentes 
involucrados en el control del dopaje, que incorporaron 
a la planificación habitual de control la realización de 
tres tests de dopaje fuera de competición y aplicables a 
todos los deportistas que formaban parte del equipo 
olímpico. Estos controles se realizaron pautadamente 
en los meses previos al viaje a Pekín.

Pese a los planes de control antidopaje ya citados, 
una ciclista integrante del equipo de la especialidad de 
carrera, dio positivo en un control realizado a su llega-
da a Pekín, siendo este hecho comunicado al Jefe de la 
Misión de la delegación española diez días después y 
cuando la deportista ya se encontraba en España.

Cualquier caso de dopaje entre deportistas es siem-
pre una mala noticia y la evidencia de una actuación 
que atenta contra los principios éticos del juego limpio. 
En consecuencia merece una valoración negativa.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Los principales objetivos de la lucha contra el dopa-
je en el deporte están fijados por la Ley Orgánica de 
Protección de la Salud y Lucha contra el Dopaje en el 
Deporte, aprobada por las Cortes en noviembre de 
2006, en vigor desde el 23 de febrero de 2007 y que, en 
síntesis, son: la protección de la salud de las personas 
que hacen deporte y la defensa de los principios éticos 
del juego limpio en la competición deportiva.

Esta regulación ha supuesto un avance en España 
que permite prevenir, investigar y sancionar con efica-
cia y garantías el dopaje, posibilitando también una 
mejor protección de la salud de las personas que hacen 
deporte. El posterior desarrollo legislativo concreta y 
detalla las actuaciones a seguir, basadas en el Real 
Decreto 811/2007, de 22 de junio, por el que se deter-
mina la estructura, composición, funciones y régimen 
de funcionamiento de la Comisión de Control y Segui-
miento de la Salud y el Dopaje, el Real Decreto 63/2008, 
de 25 de enero, por el que se regula el procedimiento 
para la imposición y revisión de sanciones disciplina-
rias en materia de dopaje, y el Real Decreto 185/2008, 
de 8 de febrero, por el que se aprueba el Estatuto de la 
Agencia Estatal Antidopaje.

Desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica 7/2006, 
de 21 de noviembre, de Protección de la Salud y de 
Lucha contra el Dopaje en el Deporte, los datos dispo-
nibles indican que en los últimos años, coincidentes 
con la anterior y principios de la actual Legislatura, se 
ha reducido considerablemente el número de positivos, 
siendo España unos de los cinco países que mayor 
número de controles efectúa a sus deportistas en com-
petición, habiéndose incrementado para el año 2009 la 
inversión pública destinada a combatir esta lacra y a los 
tramposos que recurren a ello, siendo el balance espe-
ranzador y positivo. Asimismo, se ha agilizado la tra-
mitación de los expedientes administrativos de las san-
ciones por dopaje.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043966

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes actúo en todo 
momento en coordinación con la Federación Española 
de Baloncesto (FEB), decidiendo ambas partes emitir 
un comunicado de prensa firmado por la FEB con el fin 
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de salvaguardar y defender la imagen del deporte espa-
ñol y desactivar cuanto antes la polémica.

Paralelamente se actuó a otros niveles que tuvieron 
respuesta en la portavoz del Comité Olímpico Interna-
cional (CIO), quien señaló: «no creo que tuvieran inten-
ción de ofender a nadie». En el mismo sentido se mani-
festó la Embajada de la República Popular China en 
España, que emitió la siguiente declaración: «ese gesto 
no lo entendemos como una ofensa».

A continuación se cita el texto del comunicado de 
prensa divulgado en los medios de comunicación por la 
FEB:

«16-08-2008 Pekín/Madrid, 14 de agosto de 2008: 
A causa de la controversia suscitada por algunos medios 
de comunicación en torno al gesto que realizan los 
jugadores de la Selección Española masculina en la 
fotografía de una campaña publicitaria previa a los Jue-
gos Olímpicos de Beijing (en la que imitan los ojos ras-
gados que en nuestra cultura identifican de forma cari-
ñosa a ciudadanos asiáticos en general y chinos en 
particular), la Federación Española de Baloncesto 
(FEB) se ve en la necesidad de expresar lo siguiente:

l.—Que tal y como, afortunadamente, ha entendido 
la inmensa mayoría del público español e internacional 
y ha corroborado la Embajada de la República Popular 
China en España, el único significado de dicho gesto es 
de cariño, simpatía y reconocimiento, que es lo que 
siente esta Federación por el pueblo chino y su país.

2.—Que la FEB mantiene una ya larga relación con 
el baloncesto de la República Popular China, con cuyo 
desarrollo está comprometida y que se refleja tanto en 
la estrecha colaboración en la formación de árbitros, 
jugadores y entrenadores, como en la regular visita a 
nuestro país de los diferentes equipos de la Federación 
de Baloncesto de la República Popular China para com-
petir y preparar sus competiciones internacionales, 
invitados por la FEB.

3.—Que además de las relaciones deportivas, la 
FEB ha sido una de las primeras Federaciones del 
mundo en mantener también relaciones comerciales 
con instituciones y empresas chinas, como la firma de 
ropa deportiva Li-Ning, cuyo contrato suscrito con la 
FEB es el más antiguo de sus acuerdos. Molten y Leno-
vo son otras de las empresas asiáticas con las que cola-
bora la FEB, la primera de las cuales ya contribuyó 
decididamente hace dos años en el mayor éxito de la 
historia del baloncesto español, la medalla de oro del 
Campeonato del Mundo, conquistada en 2006 precisa-
mente en Japón.

Por todo ello, la FEB considera que esta polémica, 
del todo gratuita, se ha generado desde la mala fe por 
parte de unos medios que han querido dañar la imagen 
no sólo de la propia FEB sino también de nuestro país y 
nuestro deporte, por lo que se reserva las acciones lega-
les pertinentes para salvaguardarla,

Una vez hecho público este comunicado, con el que 
da por cerrada la cuestión, la FEB no realizará ninguna 
otra declaración al respecto».

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043969

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

El presupuesto de alta competición de la Federación 
Española de Natación desde el año 2000 al 2008, ha 
sido, el siguiente:

2000: 3.210.752,75 €
2001: 3.378.961,38 €
2002: 4.002.519,97 €
2003: 4.605.186,54 €
2004: 4.557.455,18 €
2005: 5.125.604,24 €
2006: 5.119.653,46 €
2007: 5.679.629,81 €
2008: 6.251.099,61 € (presupuestado)

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

El Cádiz C.F. SAD. finalizó su participación en 2ª 
División A durante la temporada 2007/2008 en uno de 
los 4 puestos de la clasificación final que determinan el 
descenso a 2ª División B. El citado club presentó recla-
mación por supuesta alineación indebida del Hércules 
C. F. SAD en el último partido de Liga que ambos equi-
pos disputaron.

Desde un punto de vista procedimental, la actuación 
del Comité Español de Disciplina Deportiva (CEDD) 
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en este asunto es irreprochable. Un mes antes del inicio 
de la competición, el CEDD denegó al Cádiz C.F. SAD 
una solicitud de medidas cautelares consistente en man-
tenerse en 2ª División A, garantizando con ello el ade-
cuado desarrollo de la competición deportiva y los inte-
reses de terceros de buena fe afectados por la petición 
realizada. Asimismo, y a lo largo del mes de agosto, el 
CEDD prosiguió la tramitación de las cuestiones de 
fondo planteadas en el recurso, observando todas las 
prescripciones legales aplicables al procedimiento, 
garantizando la audiencia de otros clubes afectados o 
implicados (Cádiz, Hércules y Córdoba) y una vez pon-
deradas las alegaciones remitidas.

En cuanto al contenido de la resolución adoptada, 
cabe señalar que el Comité Español de Disciplina 
Deportiva actúa con autonomía funcional respecto al 
Consejo Superior de Deportes, que no interfiere ni ha 
interferido en el sentido o contenido de esta u otras 
resoluciones que el citado Comité ha ido adoptando. 
Asimismo no se considera procedente valorar el acierto 
o no de un pronunciamiento del CEDD que el Cádiz 
C.F. SAD ha impugnado ante la jurisdicción contencio-
so-administrativa.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043978

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

Tomando como referencia la fecha de 3 de diciem-
bre de 2008, las Federaciones Deportivas Españolas 
que estaban pendientes de finalizar su proceso electoral 
hasta el 31 de diciembre de 2008, eran las siguientes:

Ciclismo.
Atletismo.
Bolos.
Colombófila.
Vela.
Voleibol.
Balonmano.
Gimnasia.
Taekwondo.
Tenis de Mesa.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/043982

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco Antonio (GP).

Respuesta:

La entrada en vigor de la Ley Orgánica 7/2006, de 21 
de noviembre, de protección de la salud y de lucha contra 
el dopaje en el deporte ha supuesto un importante avance 
en la lucha contra el dopaje en nuestro país. Una de las 
principales novedades de la Ley es articular diferentes 
medidas para que el entorno del deportista no quede 
impune cuando sea responsable de la comisión de una 
infracción de las normas antidopaje, la Ley introduce un 
nuevo ilícito penal para perseguir estas conductas del 
entorno del deportista y prevé en su artículo 26 la posible 
exoneración total o parcial de la responsabilidad discipli-
naria del deportista cuando éste denuncie a las autorida-
des competentes, a los autores de la infracción o colabore 
proporcionando datos esenciales contra aquéllos.

El Consejo Superior de Deportes prestará atención a 
las denuncias que los deportistas puedan hacer contra 
los autores de las infracciones, siempre que estén debi-
damente fundadas, puesto que, en ocasiones, son las 
personas que están alrededor del deportista quienes ani-
man, coaccionan o proporcionan sustancias dopantes.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044040, 184/044041 y 184/044048 a 184/044050

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la comarca del Camp de Turia, no hay constancia 
de que se haya producido un grave incremento de asal-
tos a chalés. No obstante, se ha intensificado la vigilan-
cia y el control en las zonas que pudieran ser suscepti-
bles de verse afectadas por el tipo de asaltos referidos, 
como medida preventiva y en atención a garantizar la 
tranquilidad del vecindario de la comarca en la mayor 
medida posible.

Por otro lado, existe un plan específico de control de 
robos en instalaciones de riego que se desarrolla con 
éxito. La Comandancia de la Guardia Civil de Valencia 
está ejercitando además acciones tendentes a la preven-
ción de tales hechos delictivos y a la investigación de la 
cadena de receptación.

En La Pobla de Farnals actúa con carácter perma-
nente la Guardia Civil y en los momentos y situaciones 
en que es necesario se intensifican sus actuaciones, así 
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como los controles pertinentes para garantizar la segu-
ridad en el municipio.

No se tiene constancia de la existencia de un Plan de 
Seguridad específico elaborado por el Ayuntamiento de 
la localidad de Rafelbunyol. En el momento en que se 
tenga constancia de dicho Plan, se colaborará en todo lo 
necesario que contribuya a garantizar la seguridad de los 
ciudadanos, a través de la Subdelegación del Gobierno.

Madrid, 14 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Beloki Guerra, José Ramón (GV-PNV).

Respuesta:

Dado que el Aeropuerto de Bilbao tiene establecidas 
sus servidumbres aeronáuticas por Real Decreto 
1647/1980, de 20 de junio, por el que se modifican las 
servidumbres aeronáuticas establecidas para el Aeropuer-
to de Bilbao (BOE núm. 193, de 12 de agosto de 1980), la 
Agencia Estatal de Seguridad Aérea -antes la Dirección 
General de Aviación Civil -en cumplimiento del referido 
articulo 29 del Decreto 58411972, de 24 de febrero, de 
servidumbres aeronáuticas (BOE núm. 69, de 21 de marzo 
de 1972), viene resolviendo las diferentes solicitudes de 
autorización administrativa que en materia de servidum-
bres aeronáuticas realizan los 54 municipios afectados por 
las servidumbres aeronáuticas del Aeropuerto de Bilbao.

El tiempo medio transcurrido, en días, para los expe-
dientes tramitados por esta Agencia Estatal de Seguri-
dad Aérea —antes Dirección General de Aviación 
Civil— se refleja en las siguientes tablas que se han 
separado por el tipo de solicitud administrativa en mate-
ria de servidumbres aeronáuticas, esto es, de construc-
ción de edificaciones o de instalación de antenas.

 EDIFICACIONES
200 2007 2008

Tiempo medio (días) 123,8 106,6 130 (*)
(*)  Resta una solicitud por resolver a fecha de redacción de 

este informe.

ANTENAS
2006 2007 2008

Tiempo medio (días) 74 62 (*)
(*)  Sólo existe una solicitud, recepcionada con fecha de 

25/09/2008, que a fecha de redacción de este informe se 
encuentra pendiente de resolver.

Madrid, 22 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los puestos de trabajo directos creados desde la 
entrada en vigor de la Ley de la Dependencia, se dedu-
cen de la información que facilita la Seguridad Social, 
sobre los datos totales de afiliados en alta en activida-
des de servicios sociales, siendo 112.558 nuevos pues-
tos los que se han generado en el sector, hasta el 31 de 
octubre de 2008, a nivel nacional (no se dispone del 
dato a nivel de Comunidades Autónomas).

Los datos sobre el colectivo de cuidadores no profe-
sionales, dados de alta en Seguridad Social, en el Con-
venio especial de cuidadores no profesionales de perso-
nas en situación de dependencia, a fecha 31 de octubre 
del año 2008, ascendieron a un total nacional de 34.559, 
correspondiendo a Andalucía 18.124

La información especificada por provincias deberá 
ser solicitada a la Junta de Andalucía.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044098 y 184/044099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La última información disponible se encuentra en 
los Datos Avance de la Estadística de la Enseñanza no 
universitaria del curso 2007-2008, publicados en la 
página web del Departamento (www.mepsyd.esy La 
citada estadística ofrece información a nivel provincial 
del alumnado extranjero (alumnado que no posee la 
nacionalidad española) matriculado en las distintas 
enseñanzas, por titularidad del centro.

La información está disponible en el apartado de 
Estadística de la Educación — Estadísticas de las Ense-
ñanzas no universitarias— Datos Avance curso 2007-
2008.

Madrid, 24 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/044167, 184/044168, 184/044170 a 184/044172, 
184/044184 a 184/044186 y 184/044188 a 184/044192

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se acompaña un anexo en el que se recogen las 
infracciones penales y los indicadores de criminalidad 
registrados en el año 2008, en el ámbito de actuación 
del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil 
(territorio MIR).

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS E 
INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO NACIONAL 
DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS
Ámbito de actuación de CNP y Guardia Civil

2008

In
di

ca
do

re
s 

Pr
in

ci
pa

le
s

I.  Delitos contra la vida, integridad y libertad 
de personas

105.009

II. Delitos contra el patrimonio 661.178

III. Faltas de lesiones 81.241

IV. faltas de hurto 524.489

Total Indicadores Principales 1.371.917

O
tr

as
 

In
fr

ac
ci

on
es

 
Pe

na
le

s Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, 
Contra Intereses Generales, Contra el Orden 
Público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales.

486.280

Total DELITOS Y FALTAS 1.858.197

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

El índice de la igualdad al que Su Señoría hace refe-
rencia, es el informe del Foro Económico Mundial, 
cuyos datos no pueden considerarse oficiales en ningún 
caso, ni tienen como objetivo establecer niveles de cali-
dad de vida ni cotas de libertad de las mujeres, sino 
brechas de género en cada país.

Sin embargo, el índice de Desarrollo Humano de las 
Naciones Unidas ofrece unos indicadores más ajustados 
y, desde luego, España no ha descendido puesto alguno 
sino todo lo contrario. Según el Informe de la ONU «Pro-
gress of the Work’s Women 2008-2009», España está 10 
puntos porcentuales por encima de la media (26%) en los 
países desarrollados en cuanto a presencia de mujeres en 
el Parlamento y 22 puntos en el caso de presencia de 
mujeres en los Gobiernos, donde la media es del 28%.

Respecto al acceso de las mujeres a puestos de res-
ponsabilidad en la Administración y la empresa privada, 
la Ley Orgánica 3/2007, de 22 de marzo, para la igualdad 
efectiva de mujeres y hombres regula en el Capítulo II del 
Título V, la presencia equilibrada de mujeres y hombres 
en los nombramientos de órganos directivos de la Admi-
nistración General del Estado, que se aplica también a los 
órganos de selección y valoración de personal y en las 
designaciones de miembros de órganos colegiados, comi-
tés y consejos de administración de empresas en cuyo 
capital participe dicha Administración y, por otro lado, el 
artículo 75 de la Ley establece que las sociedades mer-
cantiles procurarán incluir en su Consejo de Administra-
ción un número de mujeres que permita alcanzar una pre-
sencia equilibrada de mujeres y hombres en un plazo de 
ocho años a partir de la entrada en vigor de la Ley.

Según datos de la Encuesta de Población Activa, que 
publica el Instituto Nacional de Estadística, en el perio-
do comprendido entre el cuarto trimestre de 2004 y el 
segundo trimestre de 2008, el número de mujeres que 
ocupan puestos de dirección en empresas y en las 
Administraciones públicas se ha visto incrementado en 
un 11,7%, pasando de 449.100 mujeres directivas, en 
2004, a 501.600, en el segundo trimestre de 2008.

POBLACIÓN OCUPADA POR TIPO DE OCUPACIÓN Y SEXO

2004 TIV 2005 TIV 2006 TIV 2007 TIV
2008

TI TII

(Unidades en miles}

Ambos 
sexos

total ocupaciones

1 Dirección de las empresas y de la 
Admón. Pública
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POBLACIÓN OCUPADA POR TIPO DE OCUPACIÓN Y SEXO

2004 TIV 2005 TIV 2006 TIV 2007 TIV
2008

TI TII

(Unidades en miles}

Mujeres

total ocupaciones 7.210,4 7.764,7 8.170,5 8.479,8 8.478,4 8.565,8

1 Dirección de las empresas y de la 
Admón Pública

449,1 450,4 465,2 496,9 491,8 501,6

% Mujeres Directivas 32,99 32,49 31,76 31,80 31,64 32,29

Índice de concentración de Mujeres 
ocupadas en puestos de dirección

6,23 5,80 5,69 5,86 5,80 5,86

FUENTE: Elaboración propia a partir de datos de la Encuesta de Población Activa, Trimestre. INE.

En lo que se refiere a las medidas sobre igualdad de 
salarios, se indica que la Ley para la igualdad efectiva de 
mujeres y hombres incluye en el artículo 5 el principio 
de igualdad de trato y de oportunidades en el empleo, 
incorporando en su Titulo IV medidas para garantizar la 
igualdad entre mujeres y hombres en el acceso al empleo, 
en la formación y en la promoción profesional y en las 
condiciones de trabajo, contemplándose la promoción de 
la igualdad en la negociación colectiva y la relevancia de 
los planes de igualdad en las empresas.

En ese sentido, tal como se expuso en la compare-
cencia de la Ministra de Igualdad el 9 de junio de 2008 
en la Comisión de Igualdad del Congreso de los Dipu-
tados, es manifiesta la necesidad de poner en marcha 
todos los instrumentos que la Ley de Igualdad ofrece, 
resultando esencial integrar en la negociación colectiva 
el principio de igualdad de trato y no discriminación en 
el trabajo, como condición para favorecer el empleo de 
las mujeres mediante la integración de los planes de 
igualdad en la mesa de diálogo social.

Los convenios colectivos deben ser un potente ins-
trumento para la consecución de la igualdad efectiva 
entre hombres y mujeres en el trabajo mediante la nego-
ciación de planes de igualdad.

En este sentido, se trabajará coordinadamente entre 
el Ministerio de Igualdad, el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración y los agentes sociales para promocionar 
las políticas de igualdad en la negociación colectiva, 
mediante la integración de los planes de igualdad en la 
mesa de diálogo social.

Tal como se define en el artículo 46 de la Ley Orgá-
nica para la Igualdad Efectiva entre Mujeres y Hombres 
(LOIEMH), un plan de igualdad es un «conjunto orde-
nado de medidas, adoptadas después de realizar un 
diagnóstico de situación, tendentes a alcanzar en la 
empresa la igualdad de trato y de oportunidades entre 
mujeres y hombres y a la discriminación por razón de 
sexo» que puede ser negociado o, en su caso, acordado 
e incluso consultado a los representantes legales de los 
trabajadores.

Otro de los objetivos es crear estímulos en las 
empresas como el distintivo de igualdad, marca de 
excelencia y exponente de que la implicación de la 
empresa en las políticas de igualdad es compatible con 
las más altas tasas de productividad.

También se impulsará en el seno de la Inspección de 
Trabajo y Seguridad Social la creación de unidades 
especializadas en el asesoramiento y prevención de la 
discriminación en el trabajo y en el empleo, así como el 
control de actuaciones discriminatorias.

Asimismo, se destaca que en el Plan Estratégico dé 
Igualdad de Oportunidades (2008-2011), dentro del Eje 
dedicado a Participación Económica, se recogen pro-
puestas de actuación dirigidas a paliar la desigualdad 
en la participación laboral femenina y las consecuen-
cias desfavorables que de ella se derivan, en relación 
con el acceso al empleo, las diferentes remuneraciones 
por trabajos de la misma categoría, y con las condicio-
nes laborales.

Para fomentar la adopción voluntaria de medidas de 
igualdad, la Ley prevé en su artículo 49 que sea el 
Gobierno el que apoye y estimule a las empresas en la 
implantación de la igualdad de género, por lo que el 
Instituto de la Mujer (IM) está llevando a cabo una serie 
de acciones:

— El IM proporciona asesoramiento y asistencia 
técnica para impulsar la adopción voluntaria de pla-
nes de igualdad, a empresas, sindicatos, y otras enti-
dades relacionadas directa o indirectamente en su 
desarrollo.

— Organización de jornadas de formación con la 
representación sindical y empresarial para analizar a 
fondo la LOIEMH, su incidencia y el papel de las 
empresas y sindicatos respecto a la negociación y ela-
boración de Planes de Igualdad.

— Elaboración de materiales de difusión y sensibi-
lización: herramientas prácticas para ayudar a entender 
y abordar el proceso de diseño e implantación de Pla-
nes de Igualdad.
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• Tríptico informativo sobre las medidas de la 
LOIEMH que afectan a las empresas.

• «Orientaciones para negociar medidas y Planes de 
Igualdad entre mujeres y hombres en las empresas».

• «Orientaciones y herramientas para incorporar la 
igualdad de género en la negociación colectiva».

— Colaboración con la Inspección de Trabajo para 
el intercambio de experiencias, metodología y docu-
mentación orientadas a la implantación y seguimiento 
de Planes de Igualdad en las empresas.

— De otro lado, desde el Instituto de la Mujer se ha 
elaborado una línea de subvenciones orientada al apoyo 
técnico y económico para el establecimiento de Planes 
de Igualdad en las PYMES.

Con esta ayuda se pretende que el trabajo en igualdad 
no sólo llegue a aquellas empresas económicamente más 
fuertes y consolidadas con obligación legal de desarrollo 
e implantación de Planes de Igualdad, sino que -volunta-
riamente- se aplique a todo el tejido empresarial español, 
que está constituido por PYMES en más de un 90%.

La Convocatoria de Subvenciones a PYMES para el 
desarrollo de Planes de Igualdad es de carácter bianual.

En cuanto a las medidas sobre igualdad en puestos 
directivos, el Plan Estratégico de Igualdad de Oportuni-
dades 2008-2011, en el Eje 1 de Participación Política y 
Social, tiene como uno de sus objetivos incrementar la 
participación de las mujeres en los puestos de dirección 
y responsabilidad de las empresas y de las Administra-
ciones Públicas, a través de medidas, como la promo-
ción en las empresas de programas de formación de 
mujeres para la dirección, el apoyo de estos programas a 
través de líneas de financiación con organizaciones sin-
dicales y empresariales, favorecer la creación de redes 
de mujeres en puestos de dirección y responsabilidad 
económicos para incentivar el ejercicio del madrinazgo 
y el intercambio de experiencias y buenas prácticas.

En este sentido, el Instituto de la Mujer lleva a cabo un 
Programa de Formación para mujeres predirectivas, que 
consiste en la financiación del coste del 75% de un Más-
ter en Gestión y Dirección de Empresas de la Universidad 
Autónoma de Madrid (UAM), al que se incorpora un 
Seminario sobre igualdad de oportunidades y responsabi-
lidad social de las empresas, obligatorio para el alumna-
do, con el fin de incorporar la igualdad de oportunidades 
entre mujeres y hombres en la función directiva.

El programa de Formación de Mujeres en Dirección 
y Administración de Empresas tiene como objetivo 
apoyar, en las empresas colaboradoras con el Instituto, 
la promoción de mujeres a puestos de responsabilidad 
para aquellas que hayan mostrado potencial para des-
empeñar puestos de dirección.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044180 a 184/044182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

Desde 1994 el Observatorio de la Imagen de las 
Mujeres, constituido como herramienta de participa-
ción ciudadana, realiza un seguimiento de contenidos 
publicitarios en los medios de comunicación y en la 
publicidad, con el fin de detectar aquellos que sean dis-
criminatorios e incumplan la legislación vigente.

En los últimos años se han tramitado un total de 870 
quejas sobre contenidos publicitarios, y se han remitido 
81 cartas solicitando la rectificación o retirada.

Asimismo, se ha creado el Premio Internacional 
Mujer y Publicidad «Crea Igualdad», convocado por 
los ministerios de Presidencia e Igualdad, que premia al 
mejor anuncio emitido por una emisora de televisión de 
ámbito nacional que se haya destacado por trasmitir 
valores de igualdad entre hombres y mujeres. Se han 
realizado tres ediciones.

En el año 2007, dentro de las actuaciones del grupo 
de trabajo «Publicidad» creado en el año 2006 por el 
Observatorio para la Igualdad de Oportunidades entre 
Mujeres y Hombres, se ha elaborado una «Guía de 
intervención ante la publicidad sexista», y en la primera 
semana de diciembre del año 2008, recepcionó un tra-
bajo sobre «El tratamiento de género en la publicidad 
que se emite en los medios de comunicación pública».

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044183

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

El Gobierno aprobó el pasado 12 de diciembre de 
2008 un Plan Integral contra la Trata de Seres Humanos 
con fines de explotación sexual.

Este Plan recoge 61 medidas que pretenden sensibi-
lizar a la sociedad para promover reacciones de toleran-
cia cero contra los actos delictivos relacionados con la 
trata, combatir sus causas a través de políticas activas 
de cooperación con los países de origen, tránsito y des-
tino, contar con la participación de las Organizaciones 
no Gubernamentales para el desarrollo de medidas 
desde una perspectiva integral, asegurar la asistencia y 
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protección a la víctima, y luchar decididamente contra 
los traficantes y proxenetas.

Entre dichas medidas, el Gobierno se compromete a 
desarrollar campañas de concienciación sobre la vulne-
ración de los derechos fundamentales de las mujeres 
que ejercen la prostitución y de las víctimas de la trata.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de patronos de embarcaciones dedicadas 
a la inmigración irregular durante el año 2007 ascendió 
a 198.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044221

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de reclusos extranjeros internos en cen-
tros penitenciarios que fueron trasladados durante el 
año 2007 para cumplir su condena en otros países fue 
de 188.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes irregulares repatriados, 
esto es, que han sido objeto de las medidas de expul-

sión o devolución que recoge la actual legislación sobre 
extranjería, en el primer trimestre del año 2008 fue de 
5.553.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044245 a 184/044250

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vera Pro, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida se deberá recabar de la Comunidad de Madrid.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044251

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha se 
refirió al plan de infraestructuras del Gobierno que 
tiene previsto construir hasta 2012, 11 centros peniten-
ciarios en todo el Territorio Nacional. Alguna agencia 
de noticias confundió el dato.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044252

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre Desarro-
llo Sostenible del Medio Rural ha provocado la consti-



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

988

tución, durante el año 2008, del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural. Su ins-
trumento de aplicación, el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible, comprenderá un conjunto de actua-
ciones y medidas con las que se pretende dar respuesta 
a las necesidades desarrollo del medio rural. Este pro-
grama se aprobará en el segundo semestre de 2009.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los Planes por Zonas Rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de las actuaciones en las distintas Comunida-
des Autónomas, se firmarán los correspondientes Con-
venios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las acciones generales del Estado para el desa-
rrollo rural sostenible contempladas en la Ley, se reco-
gen acciones para promover una agricultura suficiente 
y compatible con un desarrollo rural sostenible, en el 
que se presta una atención preferente a los profesiona-
les de la agricultura.

En conformidad con lo anteriormente indicado, las 
Administraciones Públicas, dentro de sus respectivas 
competencias y, en particular, en las zonas rurales prio-
ritarias o calificadas como de agricultura de montaña, 
promoverán el mantenimiento y la mejora de una activi-
dad agrícola, ganadera y forestal suficiente y compatible 
con un desarrollo sostenible del medio rural, prestando 
una atención preferente a los profesionales de la agricul-
tura, y de ellos prioritariamente a los que sean titulares 
de una explotación territorial. Esta preferencia se apli-
cara, en especial, en la asignación derechos de produc-
ción o de pago único de la reserva nacional o derivados 
de otros fondos o normas comunitarias o nacionales, y 
en la percepción de incentivos para la reestructuración 
sectorial de la Política Agraria Común.

Asimismo, las Administraciones Públicas, aplicarán 
prioritariamente las medidas de los reglamentos comu-
nitarios relativos a la ayuda al desarrollo rural, a los 
profesionales de la agricultura, titulares de explotacio-
nes territoriales. Esta aplicación prioritaria se extenderá 
a los profesionales de la agricultura titulares de explo-
taciones calificadas como ecológicas.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044253

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre Desarro-
llo Sostenible del Medio Rural ha provocado la consti-
tución, durante el año 2008, del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural Su ins-
trumento de aplicación, el Programa de Desarrollo 
Rural Sostenible, comprenderá un conjunto de actua-
ciones y medidas con las que se pretende dar respuesta 
a las necesidades desarrollo del medio rural. Este pro-
grama se aprobará el segundo semestre del año 2009.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de dichas actuaciones en las distintas Comuni-
dades Autónomas, se firmarán los correspondientes 
convenios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las medidas desarrollo rural a concertar entre 
la Administración General del Estado con las demás 
Administraciones Públicas, se incluyen las orientadas 
al fomento de la diversificación económica, para lo 
cual, el Programa podrá incluir, entre otras, medidas 
que tengan por objeto fomentar nuevas actividades de 
alto valor añadido, así como los procesos de integra-
ción vertical en la cadena alimentaria, para garantizar la 
consolidación del sector agroalimentario, silvícola y el 
derivado de la caza y pesca en las zonas rurales, y la 
aplicación de medidas de identificación de los produc-
tos agroalimentarios con las diversas zonas rurales.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, se 
aplicarán en los términos municipales del medio rural 
integrados en zonas rurales delimitadas y calificadas como 
tales por las Comunidades Autónomas, de acuerdo con los 
tipos de zonas definidos por la Ley, que procura una aten-
ción prioritaria a las zonas rurales más necesitadas de 
apoyo, como son las menos pobladas, las de mayor valor 
medioambiental y los municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera altamente útil 
el que, en tanto se completa el proceso de formulación 
de los instrumentos y la configuración de los criterios, 
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orientaciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones, 
similares a las previstas en dicha Ley, a través de con-
venios piloto, de carácter ejemplar, singular y referente 
que, además, puedan tener carácter demostrativo para 
el conjunto del Medio Rural y, además, sirvan de piloto 
y referencia en el proceso de formulación general que 
ahora se acomete.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044256

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural, ha provocado la constitu-
ción, durante el año 2008, del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural. Su ins-
trumento de aplicación, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible, comprenderá un conjunto de actuaciones y 
medidas con las que se pretende dar respuesta a las nece-
sidades de desarrollo del medio rural. Este programa se 
aprobará en el segundo semestre del año 2009.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en 
marcha de dichas actuaciones en las distintas Comuni-
dades Autónomas, se firmarán los correspondientes 
convenios de colaboración, que recogerán los planes y 
actuaciones a realizar conjuntamente.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades,

Entre las medidas de desarrollo rural a concertar 
entre la Administración General del Estado con las 
demás Administraciones Públicas, se incluyen las rela-
tivas a la creación y el mantenimiento del empleo en el 
medio rural que prevén actuaciones públicas de apoyo 
y formación especialmente para los jóvenes, las muje-
res y personas con discapacidad y preferentemente en 
las zonas rurales prioritarias.

En este sentido, el Programa podrá contemplar 
medidas dirigidas al apoyo a la creación de empresas, 
al autoempleo y al empleo en cooperativas, especial-
mente en los sectores de actividad económica relacio-
nados con el uso de nuevas tecnologías y con prácticas 
innovadoras en materia medioambiental.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, se 
aplicarán en los términos municipales del medio rural 
integrados en zonas rurales delimitadas y calificadas como 
tales por las Comunidades Autónomas, de acuerdo con los 
tipos de zonas definidos por la Ley, que procura una aten-
ción prioritaria a las zonas rurales más necesitadas de 
apoyo, como son las menos pobladas, las de mayor valor 
medioambiental y los municipios de pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera de gran interés 
el que, en tanto se completa el proceso de formulación 
de los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones, 
similares a las previstas en dicha Ley, a través de con-
venios piloto, de carácter ejemplar, singular y referente 
que puedan tener carácter demostrativo para el conjun-
to del Medio Rural y, además, sirvan de referencia en el 
proceso de formulación general que ahora se acomete.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Ley 45/2007, de 13 de diciembre sobre Desarro-
llo Sostenible del Medio Rural, ha provocado la consti-
tución, durante el año 2008, del Consejo para el Medio 
Rural, la Comisión interministerial para el Medio Rural 
y la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural. Su ins-
trumento de aplicación, el Programa de Desarrollo Rural 
Sostenible, comprenderá un conjunto de actuaciones y 
medidas con las que se pretende dar respuesta a las 
necesidades desarrollo del medio rural. Este programa 
se aprobará en el segundo semestre del año 2009.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las comu-
nidades autónomas deberán elaborar las Directrices 
Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, así 
como los planes por zonas rurales, que recogerán las 
actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a cabo 
en dichas zonas. Posteriormente, para la puesta en mar-
cha de las actuaciones en las distintas comunidades 
autónomas, se firmarán los correspondientes convenios 
de colaboración, que recogerán los planes y actuacio-
nes a realizar conjuntamente.
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Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural en función de sus 
características y potencialidades.

Entre las medidas desarrollo rural a concertar entre 
la Administración General del Estado con las demás 
Administraciones Públicas, se incluyen las relativas a 
la creación y el mantenimiento del empleo en el medio 
rural que prevén actuaciones públicas de apoyo y for-
mación especialmente para los jóvenes, las mujeres y 
personas con discapacidad y preferentemente en las 
zonas rurales prioritarias.

En este sentido, el Programa podrá contemplar 
medidas dirigidas al diseño de actividades para infor-
mar y formar a los habitantes del medio rural sobre la 
potencialidad de uso de su Patrimonio Natural y Cultu-
ral. Para ello, se propondrán iniciativas que faciliten su 
implicación en el turismo geológico, ecológico, minero 
y otros aprovechamientos culturales.

Estas medidas, como todas las derivadas de la Ley, 
se aplicarán en los términos municipales del medio 
rural integrados en zonas rurales delimitadas y califica-
das como tales por las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con los tipos de zonas definidos por la Ley, que 
procura una atención prioritaria a las zonas rurales más 
necesitadas de apoyo, como son las menos pobladas, 
las de mayor valor medioambiental y los municipios de 
pequeño tamaño.

No obstante lo anterior, se considera de interés el 
que, en tanto se completa el proceso de formulación de 
los instrumentos y la configuración de los criterios, 
orientaciones y directrices necesarias para la aplicación 
práctica de la Ley, se desarrollen algunas actuaciones, 
similares a las previstas en dicha Ley, a través de con-
venios piloto, de carácter ejemplar, singular y referente 
que, además, puedan tener carácter demostrativo para 
el conjunto del Medio Rural y, además, sirvan de piloto 
y referencia en el proceso de formulación general que 
ahora se acomete.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044297

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

La documentación inicial del «Proyecto de amplia-
ción a tercer carril en la autovía A-3, tramo Buñol-

Valencia (Valencia)», que incluye el término municipal 
de Chiva, se recibió en el Ministerio de Medio Ambien-
te el 27 de septiembre de 2005, procedente de la Direc-
ción General de Carreteras del Ministerio de Fomento. 
Con fecha 19 de octubre de ese mismo año se inició la 
fase de consultas previas. El resultado de dichas con-
sultas así como la amplitud y nivel de detalle que debe-
ría tener el Estudio de Impacto Ambiental fue remitido 
al Ministerio de Fomento, como órgano sustantivo del 
proyecto, el 31 de julio de 2006.

La continuación del procedimiento de evaluación de 
impacto ambiental requiere que el promotor redacte el 
Estudio de Impacto Ambiental que deberá someter con-
juntamente con el proyecto al trámite de información 
pública. El trámite de información pública es gestiona-
do por el órgano sustantivo que autoriza el proyecto, en 
este caso, la Dirección General de Carreteras del Minis-
terio de Fomento.

Por ello, y una realizadas estas actuaciones, con 
fecha 20 de junio de 2008 se recibió en el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino el expedien-
te completo (consistente en el proyecto, el estudio de 
impacto ambiental y el resultado de la información 
pública) y mediante Resolución de 7 de octubre de 
2008 se emitió la Declaración de Impacto Ambiental, 
por lo que, el tiempo empleado para la formulación de 
la DÍA ha sido apenas superior a 3 meses.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044304

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

Por Resolución de 7 de octubre de 2008, la Secreta-
ría de Estado de Cambio Climático formuló la Declara-
ción de Impacto Ambiental del proyecto denominado 
«Ampliación a tercer carril en la Autovía A-3, tramo: 
Buñol-Valencia (Valencia)» y que fue publicado en el 
Boletín Oficial del Estado de 8 de noviembre de 2008.

Durante la fase de información pública y consultas 
del mencionado expediente, la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar indicó diversas sugerencias que fueron 
asumidas por el promotor de la actuación, quedando 
recogidas en el punto 3 de la citada Declaración.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/044308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

España se ha mostrado favorable a elevar el nivel de 
relaciones entre Israel y la UE por ser éste un país socio 
euro-mediterráneo comprometido, que se ha mostrado 
interesado por la cooperación con la UE desde puntos 
de vista muy diversos.

España considera que la elevación de relaciones no 
puede entenderse haciendo abstracción del Proceso de 
Paz sino, por el contrario como una oportunidad para 
ejercer su influencia sobre Israel, por un compromiso 
cada vez mayor de este país por avanzar en dicho pro-
ceso hasta alcanzar una solución global, justa y durade-
ra al proceso de paz.

España ha propugnado que dicha vinculación debe 
entenderse en positivo, desde el momento en que las partes 
han comenzado las negociaciones para avanzar el proceso 
de paz sobre la base de la solución de los dos Estados.

España es sensible a la necesidad de hacer avanzar las 
relaciones entre la UE y la Autoridad Nacional Palestina 
(ANP) mediante la celebración de Cumbres, etc.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044309

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 44/2003, de 21 de noviembre, de Ordena-
ción de las Profesiones Sanitarias, crea la Comisión de 
Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias, 
con el fin de armonizar el ejercicio de las funciones que 
las Administraciones Sanitarias Públicas y demás insti-
tuciones y organismos ostentan en materia de forma-
ción continuada, así como coordinar las actuaciones 
que se desarrollen en dicho campo.

El Real Decreto 1142/2007, por el que se determina 
la composición y funciones de la Comisión de Forma-
ción Continuada de las Profesiones Sanitarias y se 
regula el Sistema de Acreditación de la Formación 
Continuada, en su Disposición transitoria segunda, 
incorpora en el Sistema de Acreditación de Formación 
Continuada, los criterios, procedimientos y requisitos 
del Sistema Acreditador, establecidos por la Comisión 
de Formación Continuada del Sistema Nacional de 

Salud, en virtud del Convenio de Conferencia Sectorial 
de 15 de diciembre de 1997.

Entre los criterios establecidos por la Comisión de 
Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias, está 
el de exigir al proveedor/patrocinador de la actividad un 
compromiso de ausencia de intereses comerciales. Con 
tal fin, en el modelo de solicitud normalizado, se incluye 
un apartado que contiene las siguientes referencias:

El organizador/proveedor es totalmente responsable 
de la planificación y contenidos de la actividad que se 
somete a acreditación, y que, en ningún caso, las apor-
taciones en concepto de patrocinio comercial condicio-
narán lo siguiente:

1. La independencia de los contenidos. El provee-
dor debe garantizar que los contenidos del programa de 
la actividad no estén sesgados comercialmente.

2. La independencia de los ponentes. La selección 
de los ponentes no puede estar condicionada por las 
aportaciones del patrocinador. Además, se debe dar a 
conocer cualquier relación entre ponentes y patrocina-
dor. (Conflicto de intereses).

3. El control de la publicidad. El proveedor es res-
ponsable de los contenidos de los materiales de promo-
ción de la actividad.

4. La presencia de logotipos comerciales. El nom-
bre del patrocinador comercial sólo puede constar en los 
materiales promocionales y en los programas, pero nunca 
en los materiales docentes. Asimismo, en todos los mate-
riales promocionales y docentes no puede hacerse men-
ción a ningún producto comercial concreto.

Si la solicitud para la acreditación de una actividad 
de formación continuada se ajusta a los requerimientos 
de la Comisión, es remitida para su evaluación a tres 
evaluadores independientes y externos a la misma. Los 
evaluadores son profesionales expertos en docencia y 
formación continuada y otorgan una puntuación de 
acuerdo con los criterios cualitativos aprobados por la 
Comisión. Son pues, el elemento técnico sobre el que 
se apoya el Sistema de Acreditación.

Para la valoración cuantitativa de las actividades obje-
to de acreditación, puntúan los aspectos relacionados con 
el siguiente perfil pedagógico: objetivos generales y 
específicos de la actividad, organización y logística, per-
tinencia de la actividad, metodología docentes empleada 
y sistema de evaluación de conocimientos aplicado.

Por otro lado, el artículo 8 del mencionado Real 
Decreto 1142/2007, de 31 de agosto, señala que corres-
ponde al Ministerio de Sanidad y Consumo y a las 
Comunidades Autónomas, en el ámbito de sus respecti-
vas competencias, acreditar actividades y programas de 
actuación en material de formación continuada de los 
profesionales sanitarios. Dicha acreditación deberá rea-
lizarse necesariamente de acuerdo con los requisitos, 
procedimiento y criterios establecidos por la Comisión 
de Formación Continuada. En este sentido la actividad 
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«AVANCES CLÍNICOS LEGALES EN PSIQUIA-
TRÍA», fue acreditada por el Consejo Catalán de For-
mación Médica Continuada, ateniéndose a los criterios 
y requisitos establecidos por la Comisión de Formación 
Continuada de las Profesiones Sanitarias.

Respecto a la evolución durante los últimos años de 
los presupuestos destinados a la formación continuada 
se señala que, al existir descentralización territorial de 
esta formación no reglada, la gestión de la formación 
continuada corresponde a las Comunidades Autóno-
mas, con independencia de la competencia de coordi-
nación, que corresponde a la Comisión de Formación 
Continuada de las Profesiones Sanitarias.

En relación con las medidas adoptadas en el marco 
de la Formación Continuada, el Ministerio de Sanidad 
y Consumo, a través de la Dirección General de Farma-
cia y Productos Sanitarios viene desarrollando, desde el 
año 2006, el «Programa de Formación continuada en 
uso racional del medicamento para médicos del Siste-
ma Nacional de Salud».

El Programa de Formación Continuada se inició en 
2006, tras ser informado por el Consejo Interterritorial del 
Sistema Nacional de Salud en su sesión de 14 de diciembre 
2005. Con él se posibilita, por primera vez, el mantenimien-
to de una estrategia formativa de carácter integral, estable y 
permanente en el tiempo, de forma que cumpliese con el 
compromiso recogido en el Plan Estratégico de Política 
Farmacéutica, institucionalizado en la Disposición adicio-
nal sexta de la Ley 29/2006, de 26 de julio, de garantías y 
uso racional de los medicamentos y productos sanitarios.

En total, en 2006, 2007 y 2008, se destinaron 
135.408.205,04 euros a las Comunidades Autónomas 
para apoyar la formación de los médicos del Sistema 
Nacional de Salud.

En cuanto a las medidas adoptadas por el Gobierno 
para deslindar la información sobre sus productos por 
parte de las compañías farmacéuticas, de las de Forma-
ción Continuada de los profesionales sanitarios, cabe 
señalar que, concretamente, el programa de uso racional 
desarrollado por las Comunidades Autónomas tiene, 
entre sus principales características, el desarrollo de una 
metodología de formación de «medicina basada en la 
evidencia», es decir, los programas formativos deberán 
incluir estrategias formativas que permitan la capacita-
ción de los profesionales desde la perspectiva de la medi-
cina basada en la evidencia, mediante el enfoque de la 
gestión clínica y la gestión por procesos asistenciales.

En este sentido, entre los principios básicos que 
deben regir en el desarrollo de los programas formati-
vos, se encuentran el de objetividad de soporte: mate-
riales formativos que estarán siempre basados en la evi-
dencia científica y el de garantía de autonomía e 
independencia de los proveedores de formación y de 
los profesores participantes.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044310 y 184/044311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El Gobierno y, en concreto, el Ministerio de Justi-
cia, conoce los datos de la carga de trabajo del Juzga-
do de Primera Instancia n° 4 de Ourense, que compa-
tibiliza la materia mercantil. El Consejo General del 
Poder Judicial remite periódicamente los datos de car-
gas de trabajo de los órganos judiciales en funciona-
miento.

En base a estos datos, los servicios técnicos del 
Ministerio de Justicia realizan un seguimiento detalla-
do de la evolución real de la carga de trabajo de los 
órganos judiciales en funcionamiento y, en el momento 
en que se aprecia un aumento significativo de la carga 
de trabajo, se procede a crear nuevos juzgados en próxi-
mas programaciones de desarrollo de la planta judicial, 
si bien, para ello, es necesario que las Comunidades 
Autónomas con traspaso de medios materiales y perso-
nales de la administración de justicia hayan incluido 
dicha creación en su propuesta anual de creaciones.

Dentro de las previsiones para la programación del 
año 2009, a la Comunidad Autónoma de Galicia se le 
han asignado un total de 9 nuevas unidades judiciales, 
en función de los parámetros objetos de litigiosidad y 
de población.

El desarrollo de la programación para el año 2009, 
se realiza teniendo en cuenta la propuesta anual de 
creaciones efectuada por la Comunidad Autónoma y, 
en la misma, no se incluye la creación de un juzgado de 
lo mercantil para Ourense.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administradora de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que los 
proyectos que ejecuta financiados por la Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras del Transporte Terrestre, S.A. 
(SEITTSA), de acuerdo con los Presupuestos Generales 
del Estado, son los que se detallan a continuación:
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Proyectos 2007:

2040: LAV Ourense-Santiago de Compostela.
2050: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Actuaciones en Mercancías: Estaciones y Red.
2060: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Reposición y mejora de infraestructura ferroviaria.
2070: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Actuaciones en Cercanías. Estaciones de viajeros.
2080: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Mejora seguridad e infraestructura ferroviaria.
2090: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Seguridad pasos a nivel.
2100: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 

Obras incluidas en convenio o acuerdos con Comuni-
dades Autónomas.

2110: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado, 
Actuación y mejora de la red ferroviaria.

2140: Red Ferroviaria de Titularidad del Estado. 
Actuaciones en Cercanías de Zaragoza.

Proyectos 2008 y 2009:

2040: LAV Ourense-Santiago de Compostela
2050: Estaciones de Cercanías.
2060: Supresión de bloqueos telefónicos.
2070: Supresión de pasos a nivel.
2080: Protección de pasos a nivel.
2090: Control de tráfico centralizado.
2100: Modernización y renovación de catenaria.
2110: Renovación de vía.
2120: Subestaciones eléctricas.
2130: Mejora seguridad/Funcionalidad.
2140: Actuaciones de Mercancías.
2150: Actuaciones puntuales.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044387 y 184/044389

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Desde el año 2006 se han construido en Andalucía y 
puesto en funcionamiento los Centros Penitenciarios de 
Puerto III y Morón de la Frontera y los Centros de 
Inserción Social de Sevilla y Huelva. A fecha de febre-
ro de 2009, están en fase avanzada de construcción los 
Centros de Inserción Social de Granada, Algeciras y 
Málaga. Igualmente está en construcción la Unidad de 
Madres de Sevilla.

La inversión total comprometida en Andalucía en 
los años 2006, 2007 y 2008 es de 214.868,98 miles de 
euros.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044388

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, Rafael 
Antonio, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Desde el año 2005 se está llevando a cabo la implan-
tación del Plan Marco de Intervención Educativa con 
Internos Extranjeros que contempla dos áreas de inter-
vención:

1. INTERVENCIÓN EDUCATIVA

1. Extranjeros con un nivel de castellano que les 
permite estar encuadrados en los programas educativos 
generales:

— Enseñanza reglada.
— Enseñanza a distancia (Bachillerato y estudios 

universitarios).
— Otras enseñanzas (idiomas, Aula Mentor, etc.).
— Formación profesional ocupacional.
— Educación para la salud.

2. Extranjeros que desconocen el idioma:

— Español para extranjeros.
— Alfabetización para extranjeros.

II. INTERVENCIÓN MULTICULTURAL

a) Formación multicultural:

— Información jurídica y valores democráticos.
— Grupos de intervención cultural (dinámicas de 

grupo, basadas en la educación en valores).
— Actividades interculturales abiertas (conferen-

cias, mesas redondas, cine forum, teatro, música y otras 
expresiones culturales de diferentes países).

b) Educación en valores y habilidades cognitivas:

Utilización de técnicas para el aprendizaje de toma 
de decisiones de manera racional y que favorezcan el 
desarrollo de la empatía, la responsabilidad interperso-
nal y la toma de perspectiva social.
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Para el desarrollo de todas estas actividades se cuen-
ta con profesionales de los propios centros penitencia-
rios, integrados en equipos multidisciplinares, que 
impulsan este Programa y a los que se les ha formado a 
través de cursos de capacitación. En concreto el Centro 
de Estudios Penitenciarios ha desarrollado formación 
en relación con este Programa:

— Noviembre de 2006, asisten 41 profesionales de 
12 centros penitenciarios, entre los que se encontraban 
Puerto I y Puerto II.

— Mayo de 2007, asisten 24 profesionales de 8 
centros, entre los que se encontraban Córdoba y Albo-
lote (Granada).

— Septiembre de 2007, asisten 29 profesionales de 
13 centros, entre los que se encontraban Jaén y Málaga.

— Octubre de 2008, asisten 32 profesionales de 9 
centros, entre los que se encontraban Algeciras, Alme-
ría y Puerto III,

En la actualidad este programa se está desarrollando 
en los centros penitenciarios de Albolote, Algeciras, 
Almería, Córdoba, Huelva, Jaén, Málaga, Puerto I y 
Puerto II.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044391 a 184/044393 y 184/044395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

En las infraestructuras en los establecimientos peni-
tenciarios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante los ejercicios 2006, 2007 y hasta noviembre de 
2008 (fecha interesada por Sus Señorías), se ha inverti-
do una cantidad de 12.647.612,56 euros en reposición y 
mejoras.

Desde el año 2006 se han construido en Andalucía y 
puesto en funcionamiento los centros penitenciarios de 
Puerto III y Morón de la Frontera, y los centros de 
inserción social de Sevilla y Huelva.

Están en fase avanzada de construcción los centros 
de inserción social de Granada, Algeciras y Málaga. 
Asimismo está en construcción la Unidad de Madres de 
Sevilla.

La inversión comprometida en Andalucía en los 
años 2006, 2007 y 2008 es de 214.868,98 miles de 
euros.

Con estas inversiones, las infraestructuras peniten-
ciarias andaluzas han mejorado sustancialmente en 

todos los aspectos y, esencialmente, en su adaptación a 
las actuales políticas penitenciarias.

Por otro lado, a fecha de enero del presente año, el 
número de establecimientos penitenciarios en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía con ocupación producti-
va femenina ascendía a trece, de los que únicamente 
uno de ellos, el Centro de Alcalá de Guadaña, se desti-
na exclusivamente para población femenina.

La actividad productiva en este centro se estructura 
en Actividades Auxiliares (cocina, economato y resto 
de servicios auxiliares) donde se emplean 33 internas; 
Confección Industrial, con 14 internas trabajando, y 
Manipulados, con 3. También se inauguró una nave, a 
la que se destinará un nuevo taller de Manipulados, que 
servirá para aumentar la ocupación en este centro.

De los datos referidos se observa que, a la citada 
fecha, 50 internas ocupaban un puesto de trabajo de un 
total ingresado de 141, de las que 11 encontraban en 
situación preventiva y 9 en sección abierta.

El resto de los centros de esa Comunidad Autónoma 
albergan mujeres reclusas en un porcentaje del 8,43% 
sobre la población total internada. De ese porcentaje de 
mujeres, se encuentran destinadas en alguna actividad 
productiva el 15,14%, alcanzando, en el caso de la pobla-
ción masculina, un porcentaje del 7,59. Este estudio pro-
porcional indica que la ocupación femenina duplica en 
número su empleo con relación a la masculina, estando 
en fase de ampliación con la apertura del nuevo taller 
indicado y el estudio de otras posibles actividades.

Por último, respecto a las plantillas de personal, en 
septiembre de 2008 se resolvió el Concurso General 
(niveles 15 a 22), lo que supuso cubrir 181 puestos en 
los distintos establecimientos penitenciarios de esa 
Comunidad Autónoma. Y en cuanto a los Técnicos de 
Tratamiento, las plazas ofertadas en los años 2007 y 
2008 fueron 14 en 2007 y 18 en 2008.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044394

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007, en los Centros Penitenciarios 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía, se impartie-
ron 129 cursos de Formación Profesional para el 
Empleo y 15 Módulos de Formación y Orientación 
Laboral. En el total de las acciones programadas parti-
ciparon 3.512 alumnos, de los cuales 3.168 fueron 
hombres (90,2%) y 344 fueron mujeres (9,8%). Lo 
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cual, teniendo en cuenta que la población penitenciaria 
de los Centros Penitenciarios de la Comunidad de 
Andalucía a 28 de diciembre de 2007 era de 13.465 
hombres (92%) y 1.165 mujeres (8%), supone que la 
participación de las mujeres en las citadas acciones es 
superior a la de los hombres. El coste de las acciones 
con participación de mujeres fue de 457.621,06 €.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044397

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 21 de 
noviembre, el Acuerdo por el que se establece la nor-
mativa reguladora de los préstamos previstos en el Plan 
de Renovación de Instalaciones Turísticas (Plan Reno-
ve Turismo), con un presupuesto de cuatrocientos 
millones de euros para 2009, con el principal objetivo 
de incrementar la calidad de las infraestructuras turísti-
cas y el valor añadido del producto.

Este Plan de préstamos a empresas, principalmente 
PYMEs, articulado a través de una nueva línea ICO a 
partir de la firma de un Convenio entre el Instituto de 
Crédito Oficial y el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, pretende impulsar la rehabilitación de los 
establecimientos turísticos, a la vez que se inyecta liqui-
dez al sistema financiero.

Las empresas que quieran acogerse a este crédito lo 
solicitan a sus entidades financieras, mediadoras del 
Plan Renové, que son las que aprueban su concesión.

No es por tanto una inversión territorializable y su 
distribución geográfica dependerá de donde estén ubica-
das las empresas que soliciten y obtengan el préstamo.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, José (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la capacidad actual de cada uno 
de los Centros de Inserción Social (CIS) dependientes 
de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, 
señalándose que todos los CIS de nueva construcción 
están diseñados con habitaciones dobles.

ANEXO

CENTRO 
PENITENCIARIO

TOTAL 
CELDAS 
DOBLES

CAPACIDAD 
CELDA/INTERNOS

C.I.S. HUELVA 154 398

C.I.S. MALLORCA 172 344

C.I.S. SEVILLA 208 416

C.I.S. VALENCIA 185 370

C.I.S. VICTORIA 
KENT

310 620

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, las actuaciones que se 
están llevando a cabo en la provincia de Málaga son las 
siguientes:

• En el área de las Infraestructuras:

— Inversión en infraestructura 2.023.125,02 €
— Mantenimiento de la infraestructura  295.000,00 €

• En el área de captación de Recursos Humanos:

— Se han realizado durante el año 2008, veintisiete 
(27) acciones de captación a cargo de las Unidades 
Móviles de Información y Captación de los Ejércitos y 
la Armada.

— Se celebró la «VII Expo-Churriana» del 22 al 24 
de febrero.

— Se efectuó un lanzamiento paracaidista en la 
Playa de la Malagueta el 19 de marzo de 2008.

— Se celebraron las Jornadas de Recreación Histó-
rica en San Pedro de Alcántara los días 17 y 18 de mayo 
de 2008.
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— Se celebraron numerosas actividades de infor-
mación y captación tales como conferencias en centros 
educativos, entrevistas, visitas de colegios a buques de 
la Armada, etc.

Los costes de personal de estas actividades corrie-
ron a cargo de los Ejércitos y la Armada.

• En el área de fomento del empleo para una poste-
rior incorporación laboral:

— Entre las principales actuaciones, se han impar-
tido los siguientes cursos en el periodo 2007/2008
en las unidades de guarnición en Ronda:

◊ Curso de apoyo para la obtención del título de 
Graduado en Educación Secundaria Obligatoria.

◊ Curso de apoyo para el acceso a los ciclos Forma-
tivos de Grado Superior.

La participación en el conjunto de los mencionados 
cursos ha sido de 84 personas y ha supuesto un coste de 
36.600 euros,

Los mismos cursos se han comenzado a impartir en 
el periodo 2008/2009.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044422

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Plan Operativo de Respuesta Policial al Tráfico 
Minorista y Consumo de Drogas en los Centros Educa-
tivos y sus entornos (Instrucción de la Secretaria de 
Estado de Seguridad número 25/2005, de 7 de diciem-
bre), y el Plan Operativo de Respuesta Policial al Tráfi-
co Minorista y Consumo de Drogas en Zonas, Lugares 
y Locales de Ocio y diversión (Instrucción de la Secre-
taria de Estado de Seguridad número 24/2005, de 7 de 
diciembre) se iniciaron en enero de 2006.

Los operativos son coordinados en los niveles auto-
nómicos y provinciales por los Delegados y Subdele-
gados del Gobierno y se planifican en los niveles terri-
toriales a través de las Juntas de Seguridad, teniendo 
en cuenta la información y los resultados obtenidos en 
las anteriores activaciones así como las propuestas y 
sugerencias formuladas por las Fuerzas y Cuerpos de 

Seguridad del Estado, para incidir y aumentar la pre-
sencia en los colegios y entornos de más conflictivi-
dad.

Los distintos operativos se llevan a cabo por parte 
de personal de las Unidades Territoriales del Cuerpo 
Nacional de Policía y de la Guardia Civil, con apoyo 
de unidades de especialistas tales como Policía Judi-
cial y en ocasiones de unidades caninas. Estos dispo-
sitivos son reforzados por las plantillas de las Poli-
cías Locales y Autonómicas de los Ayuntamientos y 
Comunidades Autónomas que se han adherido al 
Plan.

Desde el inicio de estos planes operativos, se han 
llevado a cabo catorce fases de activación, cinco en 
2006, otras cinco en 2007 y cuatro en 2008.

Para el año 2009 están previstas otras cuatro fases.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044425

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En el año 2008, la Confederación Hidrográfica del 
Tajo invirtió un total de 899.291,87 euros en el «Proyec-
to de actuaciones de conservación y acondicionamiento 
de distintos cauces de la provincia de Salamanca».

Los municipios beneficiados fueron: Bejar, Cande-
lario, Colmenar de Montemayor, El Cerro, Herguijuela 
del Campo, Horcajo de Montemayor, Lagunilla, Lina-
res de Riofrío, Montemayor del Río, Navacarros, Peña-
caballera, Puerto de Béjar, San Esteban de la Sierra, 
San Martín del Castañar, San Miguel de Valero, Seque-
ros, Valdelageve, Vallejera de Riofrío, Valverde de Val-
delacasa y Villanueva del Conde.

El número de desempleados contratados fue de 67.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044427

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).
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 Respuesta:

Entre los años 2006 y 2008, la Dirección General de 
Medio Natural y Política Forestal ha ejecutado la obra 
«Proyecto de actuaciones de mejora hidrológico fores-
tal en los términos municipales de El Maíllo y otros 
(Salamanca)», por un importe de 1.500.220,62 €, en el 
marco del Convenio de Colaboración entre el entonces 
Ministerio de Medio Ambiente y la Junta de Castilla y 
León sobre actuaciones de la Dirección General para la 
Biodiversidad en materia de Restauración Hidrológico 
Forestal.

Esta obra comprende actuaciones de restauración 
hidrológico forestal en la cuenca alta del río Águeda 
(términos municipales de Monsagro y Serradilla del 
Llano), por importe de 89.161,83 €, de los cuales se 
han ejecutado en 2007, 65.003,17 € y 24.158,66 € en 
2008.

Con cargo a los Presupuestos de la Dirección Gene-
ral del Agua gestionados por la Confederación Hidro-
gráfica del Duero, se está llevando a cabo en la cuenca 
Alta del Águeda la restauración hidrológico-forestal y 

mejora de la biodiversidad, con una inversión total de 
12.583.010,91 €.

La inversión realizada en 2007 ascendió a 161.711,49 € 
y en 2008 a 3.144.179,55 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044431

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Las actuaciones realizadas en la construcción de la 
Presa de Irueña y las inversiones realizadas en el perio-
do 2004-2007 son las que figuran en el anexo adjunto.

ANEXO

INVERSIÓN Y ACTUACIONES EN LA PRESA 
DE IRUEÑA (PERIODO 2004-2007)

02.141-0108/0411

PLIEGO DE BASES ASISTENCIA 
TÉCNICA DESDE EL INFORME PRE-
VIO A LA INYECCIÓN DE JUNTAS 
HASTA LA ELABORACIÓN DE LAS 
NORMAS DE EXPLOTACIÓN DE LA 
PRESA DE IRUEÑA EN TTMM DE 
FUENTEGUINALDO Y OTROS 
{SALAMANCA)

...TACION 
DE

200.000,00 82.387,79 17.529.74

02.141-0108/0611

PLIEGO DE BASES ASISTENCIA 
TÉCNICA PARA VIGILANCIA Y 
CONTROL DE LAS OBRAS DE LA 
PRESA DE IRUEÑA TTMM DE FUEN-
TEGUINALDO Y OTROS (SALA-
MANCA)

...S 
(SALAMAN

155.406,57 205.855,39

02.141-0108/0A11

PLIEGO DE BASES PARA CONTRA-
TACIÓN DE ASISTENCIA TÉCNICA 
PARA VIGILANCIA Y CONTROL DE 
LS OBRAS DE LA PRESA DE IRUE-
ÑA (SALAMANCA

470,09

02.141-0108/2112

PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE 
US OBRAS DE LA PRESA DE IRUE-
NA EN TTMM DE FUENTEGUINAL-
DO Y OTROS (SALAMANCA)

3.964.922.84 1.612.333,73
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02.141-0115/0612

VIGILANCIA Y CONTROL DE LAS 
VARIANTES DE CARRETERAS 
AFECTADAS POR EL EMBALSE DE 
IRUEÑA. TTMM. DE FUENTEGUI-
NALDO Y OTROS (SALAMANCA)

...ANCA)

02.141-0117/0611

PLIEGO DE BASES ASISTENCIA 
TÉCNICA PARA SUPERVISIÓN Y 
CONTROL DE US OBRAS ACCESO-
RIAS DE U PRESA DE IRUEÑA EN 
TTMM DE FUENTEGINALDO Y 
OTROS (SAUMANCA)

...INALDO Y 
O

7.595,99 153.096,86

02.141-0117/2111
PROYECTO DE OBRAS ACCESO-
RIAS DE LA PRESA DE IRUENA 
(SALAMANCA)

317.187,73

02.141-0118/2111

PROYECTO DE U PRESA DE IRUE-
ÑA DEFOREST ACIÓN DEL VASO Y 
CIERRE DE LOS PORTILLOS DE 
DESVIO DEL RIO EN TTMM FUEN-
TEGUINALDO Y OTROS (SALA-
MANCA)

...S 
(SALAMAN

71.914,46 881.783,02

OTROS GASTOS OTROS GASTOS DEL CONTRATO 151.376,74 5.293,53

EXPROPIACIONES EXPROPIACIONES 40.037,30 39.760,08

TOTAL INVERTIDO 4.471.706,15 328.750,57 97.040,19 3.009.454,95

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044432

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Entre los años 2006 y 2008, la actual Dirección 
General de Medio Natural y Política Forestal, ha ejecu-
tado la obra «Proyecto de actuaciones de mejora hidro-
lógico forestal en los términos municipales de El Maí-
llo y otros (Salamanca)», en el marco del «Convenio de 
colaboración entre el entonces Ministerio de Medio 
Ambiente y la Junta de Castilla y León sobre actuacio-
nes en materia de restauración hidrológico forestal».

Esta obra comprende actuaciones de restauración 
hidrológico forestal en la cuenca alta del río Águeda 
(términos municipales de Monsagro y Serradilla del 
Llano).

Con cargo a los Presupuestos de la Dirección Gene-
ral del Agua, gestionados por la Confederación Hidro-
gráfica del Duero, se está llevando a cabo en la cuenca 
Alta del Águeda la restauración hidrológico-forestal y 
mejora de la biodiversidad.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044437

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

En el correspondiente anexo figura la documenta-
ción solicitada.
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ANEXO

ACTIVIDAD DE LA INSPECCIÓN DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL EN MATERIA DE IGUALDAD Y NO 
DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE GENERO

PERIODO: ENERO-NOVIEMBRE 2008 GALICIA

Número
de

Actuaciones

Infracciones
recogidas
en actas

Importe (€) 
sanciones 

propuestas

Trabajadores
afectados por
infracciones

Número
requerimientos

formulados
DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE SEXO 
EN LA RELACIÓN LABORAL 15 1 6.251,00 3 7
ACOSO SEXUAL 5 0 0,00 0 1
PLANES DE IGUALDAD Y OTRAS 
OBLIGACIONES LEY DE IGUALDAD 16 0 0,00 0 16
ACOSO DISCRIMINATORIO POR RAZÓN 
DE SEXO 3 0 0,00 0 0
DERECHOS SOBRE CONCILIACIÓN DE 
LA VIDA FAMILIAR Y LABORAL 8 0 0,00 0 1
DISCRIMINACIÓN EN LA NEGOCIACIÓN 
COLECTIVA 4 0 0,00 0 0
PROTECCIÓN A LA MATERNIDAD EN 
MATERIA DE SEGURIDAD Y SALUD 
LABORAL

16 1 4.986,00 2 8

DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE SEXO 
EN EL ACCESO AL EMPLEO

5 3 18.753,00 8 3

TOTAL  ....................................................... 72 5 29.990,00 13 36

(*)= Datos provisionales.
FUENTE: Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.

ACTIVIDAD DE LA INSPECCIÓN DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL EN MATERIA DE IGUALDAD
Y NO DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE GENERO

PERIODO: AÑO 2007 GALICIA

Número
de

actuaciones

Infracciones
recogidas
en actas

Importe (€)
sanciones

propuestas

Trabajadores
afectados por
infracciones

Número
requerimientos

formulados
DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE SEXO 
EN LA RELACIÓN LABORAL

6 -0 0,00 0 1

ACOSO SEXUAL 1 1 30.000,00 1 0
PLANES DE IGUALDAD Y OTRAS 
OBLIGACIONES LEY DE IGUALDAD

0 0 0,00 0 0

ACOSO DISCRIMINATORIO POR RAZÓN
DE SEXO

0 0 0,00 0 0

DERECHOS SOBRE CONCILIACIÓN DE 
LA VIDA FAMILIAR Y LABORAL

0 0 0,00 0 0

DISCRIMINACIÓN EN LA NEGOCIACIÓN 
COLECTIVA

0 0 0,00 0 0

PROTECCIÓN A LA MATERNIDAD EN 
MATERIA DE SEGURIDAD Y SALUD 
LABORAL

2 0 0,00 0 1

DISCRIMINACIÓN POR RAZÓN DE SEXO 
EN EL ACCESO AL EMPLEO

1 0 0,00 0 0

TOTAL ....................................................... 10 1 30.000,00 1 2

FUENTE: Dirección General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/044446

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el año 2008 se ha invertido en el Centro Peniten-
ciario de Alhaurín de la Torre-Málaga, un total de 
547.663,016, que han cubierto reformas y acondiciona-
miento, suministros varios, modernización y adquisi-
ciones para el Programa Trabajo, Formación y Asisten-
cia a Reclusos.

En materia de formación para el empleo (donde se 
ha invertido un total de 611.493,41€), se han realizado 
las siguientes actuaciones en el Centro Penitenciario de 
Málaga:

Formación para el empleo y orientación laboral

• En el año 2008 se programaron 16 cursos de for-
mación para el empleo en el interior del establecimien-
to penitenciario, cofinanciados 14 de ellos entre el 
Organismo Autónomo Trabajo Penitenciario y Forma-
ción para el Empleo y el Fondo Social Europeo dentro 
del Programa «Lucha contra la discriminación». El 
total de internos programados para iniciar estos 16 cur-
sos de formación fue de 560. En el año 2008 finalizaron 
5 de los 16 cursos, siendo 66 el número de internos que 
habían participado en estos cursos, de los cuales el 
100% obtuvo la calificación de «apto». El resto de cur-
sos finalizarán en este año 2009 y se están desarrollan-
do sin ninguna novedad reseñable, cumpliéndose el 
programa establecido.

• Se ha impartido un módulo de Formación y Orien-
tación Laboral cuyo objetivo es dotar a los alumnos de 
los recursos y la orientación necesaria para la búsqueda 
de un puesto de trabajo así como familiarizarse con el 
marco legal de la prevención de riesgos laborales, orga-
nización de empresas, autoempleo, etc. A este módulo 
de formación han asistido 15 internos, de los que 14 
han obtenido la calificación final de apto.

• Por otra parte, se desarrollaron 3 cursos de forma-
ción para empleo con especial cualificación técnica 
impartidos en Centros de Formación exteriores al Cen-
tro Penitenciario. Estos cursos fueron financiados por 
la Obra Social «la Caixa» y a cada curso asistieron 15 
internos, 45 en total.

Acompañamiento para la inserción laboral

• Por último, en relación a los resultados de las 
medidas de inserción, en la provincia de Málaga se 
están desarrollando desde hace varios años Programas 
de Acompañamiento para la inserción laboral, cuyo 
objetivo es el apoyo en la búsqueda de empleo y el 
mantenimiento del mismo cofinanciado entre el Orga-

nismo Autónomo Trabajo Penitenciario y Formación 
para el Empleo y el Fondo Social Europeo, dentro del 
Programa, «Lacha contra la discriminación». En el pro-
grama actual han participado 176 beneficiarios, de los 
chales 97 han conseguido incorporarse al mercado 
laboral.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044457

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones que se contemplan para 2009 en 
materia de turismo en la provincia de Málaga, son las 
siguientes:

l. PLANES DE EXCELENCIA TURÍSTICA/ D1NA-
MIZACIÓN TURÍST1CA/DINAMIZACIÓN DEL 
PRODUCTO TURÍSTICO:

PLAN TIPO INVERSIÓN 2009
COSTA DEL SOL- LA AXARQUÍA EXCELEN-

CIA 346.250,00
SERRANÍA DE RONDA PRODUCTO TURÍSTI-

CO 377.500,00

Asimismo en el año 2009 se suscribirá el Plan Sierra 
Norte de Málaga 2009-2011, que fue ratificado en la 
Conferencia Sectorial de 9 de diciembre de 2008, y que 
supondrá una aportación para todo el periodo por parte 
de la Secretaría de Estado de Turismo de 790.333 €.

2. INVERSIONES DE REPOSICIÓN EN INFRA-
ESTRUCTURAS Y BIENES DESTINADOS AL USO 
GENERAL

De acuerdo con la información disponible, a fecha 1 
de febrero de 2009 se había comprometido crédito por 
importe de 207.316,2 € en el ejercicio 2009, con el fin 
de adaptar a la normativa vigente las instalaciones del 
Palacio de Congresos de Torremolinos dependiente de 
TURESPAÑA.

3. INVERSIONES DE PROMOCIÓN

Aunque el presupuesto de TURESPAÑA para la pro-
moción internacional de España como destino turístico 
tiene el carácter de no territorializado, por lo que no exis-
ten partidas destinadas a territorios específicos, ello no 
quiere decir que las actuaciones que desarrolla el Institu-
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to no tengan una repercusión en los diferentes destinos, 
entre otros la Comunidad Autónoma Andaluza o, más 
concretamente la provincia de Málaga. Como ejemplo 
en el pasado ejercicio 2008, baste destacar el Convenio 
de Colaboración suscrito con la empresa pública Turis-
mo Andaluz, S.A. el 11 de febrero de 2007 para una 
campaña turística de publicidad conjunta 2008; el Con-
venio de Colaboración en materia de Investigación de 
Mercados y para la formación de futuros expertos en 
promoción exterior de turismo en las Consejerías de 
Turismo en el Exterior firmado el 12 de marzo de 2008; 
el Convenio de Colaboración firmado con Paradores de 
Turismo de España firmado el 7 de abril de 2008.

Por otro lado había 530 actividades ejecutadas a 
fecha de enero del presente año en la Comunidad Autó-
noma, 164 de las cuales aparecen referidas específica-
mente al destino Málaga en ese ejercicio tal como apa-
rece recogido en el Plan Operativo Anual.

4. FOMIT Y PLAN RENOVÉ:

Cabe añadir la aprobación por Consejo de Ministros 
el pasado 21 de noviembre de 2008, de las siguientes 
medidas:

• Real Decreto por el que se regula la Iniciativa de 
Modernización de Destinos Turísticos Maduros que 
permitirá prestar apoyo financiero a los planes de reno-
vación y modernización integral de destinos turísticos 
maduros, de sus infraestructuras y servicios, principal-
mente a través de los préstamos a entidades locales 
concedidos a cargo del Fondo Financiero del Estado 
para la Modernización de Infraestructuras Turísticas 
(FOMIT), cuya cuantía para 2009 asciende a 150 millo-
nes de euros.

• Plan Renové Turismo, con un presupuesto de cua-
trocientos millones de euros para 2009, con el principal 
objetivo de incrementar la calidad de las infraestructu-
ras turísticas y el valor añadido del producto. Este Plan 
de préstamos a empresas, principalmente PYMEs, arti-
culado a través de una nueva línea ICO a partir de la 
firma de un Convenio entre el Instituto de Crédito Ofi-
cial y el Ministerio de Industria Turismo y Comercio, 
con el que se pretende impulsar la rehabilitación de los 
establecimientos turísticos, a la vez que se inyecta liqui-
dez al sistema financiero.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044458

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La inversión realizada por Paradores de Turismo de 
España S.A. en los Paradores Nacionales de Málaga 
durante el año 2008, ha sido la siguiente:

PARADOR TOTAL
ANTEQUERA 325.177,19 €
MÁLAGA GIBRALFARO 49.564,30 €
MÁLAGA GOLF 236.807,13 €
NERJA 120.237,37 €
RONDA 30.174,20 €

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044463

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masía, Juana (GS).

Respuesta:

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia establece tres niveles de pro-
tección para todas las Comunidades Autónomas, nivel 
mínimo, nivel acordado y nivel adicional, cuya finan-
ciación va a seguir unas pautas diferenciadas.

Así, en primer lugar, nos encontramos el nivel míni-
mo de protección garantizado, regulado en el artículo 9 
de la Ley, cuya financiación corresponde íntegramente 
a la Administración General del Estado.

Las cantidades a abonar por beneficiario, de confor-
midad con su grado y nivel, se han establecido para el 
año 2007 en el Real Decreto 614/2007, de 11 de mayo, 
sobre nivel mínimo de protección del Sistema para la 
Autonomía y Atención a la Dependencia garantizado 
por la Administración General del Estado y para el año 
2008 en el Real Decreto 6/2008, de 11 de enero, sobre 
determinación del nivel mínimo de protección garanti-
zado a los beneficiarios del Sistema para la Autonomía 
y Atención a la Dependencia en el ejercicio 2008, modi-
ficada por el Real Decreto 179/2008, de 8 de febrero.

En concepto de financiación de este nivel mínimo 
de protección garantizado, desde septiembre de 2007 
hasta noviembre de 2008, se ha abonado a la Comuni-
dad Valenciana la cantidad de 28.452.984,66 €.

Por lo que se refiere al nivel acordado debe señalar-
se que en la distribución del crédito aportado por la 
Administración General del Estado para financiar este 
nivel de protección, a la Comunidad Valenciana le han 
correspondido en el ejercicio 2007, 21.277.833,00 €, y 
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en el ejercicio 2008, 25.160.886,00 €. Dichas cuantías 
se han determinado tras haberse aprobado los criterios 
de reparto de créditos de la Administración General del 
Estado para la financiación del nivel acordado y el 
marco de cooperación interadministrativa en ambos 
ejercicios en el ámbito del Consejo Territorial del Siste-
ma para la Autonomía y Atención a la Dependencia.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044478

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

I. ACTIVIDADES DE ÁMBITO ESTATAL CON 
REPERCUSIÓN EN TODAS LAS COMUNIDADES 
AUTÓNOMAS

El Instituto de la Mujer lleva a cabo distintas actua-
ciones de ámbito estatal, tendentes a la consecución de 
los objetivos específicos marcados en el Programa 
Nacional de Reformas de España, y enmarcados dentro 
del Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011, que incluye medidas para alcanzar el obje-
tivo de igualdad entre mujeres y hombres y eliminar la 
discriminación por razón de género.

Estas actividades de ámbito estatal, inciden en la 
formación en materia de igualdad de oportunidades 
entre mujeres y hombres, inserción laboral y mejora de 
la empleabilidad de las mujeres, uso de las nuevas tec-
nologías de la información y la comunicación, educa-
ción y salud.

A continuación se detallan los proyectos realizados 
por el Instituto de la Mujer, con repercusión en la provin-
cia de Zaragoza desde el año 2007 hasta la actualidad:

A) Participación Económica e Innovación

1. Programas de formación

Programa de Nuevas Tecnologías: Proyecto C-TEST.

El Instituto de la Mujer ha incorporado, como uno de 
sus objetivos prioritarios, promover el uso y conocimien-
to de las nuevas tecnologías para facilitar una mayor y 
mejor participación de las mujeres en el mercado de tra-

bajo. En este sentido, lleva a cabo el Proyecto C-Test con 
una doble finalidad: por una parte, proporcionar forma-
ción en distintas especialidades, mayoritariamente infor-
máticas, de contabilidad e idiomas en la modalidad de 
teleformación, y, por otra, proporcionar servicios útiles a 
través de un espacio de teletrabajo. La flexibilidad hora-
ria y espacial de esta modalidad de formarse y de traba-
jar ofrece a las mujeres una nueva vía para afrontar los 
cambios profundos que las nuevas tecnologías están pro-
duciendo en el mercado laboral.

Durante 2007 participaron 78 mujeres de Zaragoza, 
y 58 en 2008.

2. Programas de fomento del empresariado femenino

2.1. Programa de Apoyo Técnico a emprendedoras 
y empresarias, denominado «Apoyo Empresarial a las 
Mujeres» (PAEM), que se desarrolla, mediante un Con-
venio de colaboración con el Consejo Superior de 
Cámaras de Comercio, Industria y Navegación, a través 
de gabinetes situados en las Cámaras de Comercio par-
ticipantes. Participan Cámaras con Gabinetes PAEM a 
lo largo de todo el territorio nacional, donde se presta 
apoyo técnico y un servicio de asesoramiento persona-
lizado que se complementa con el servicio «on-line»: 
www.e-empresarias.net. Dentro de este programa esta 
previsto desarrollar, a partir de este año 2009 el servi-
cio «E-igualdad en Pymes» a través del cual se facilita-
rá información, apoyo y herramientas «on-line» a las 
PYMES para establecer medidas específicas de desa-
rrollo de la Ley Orgánica para la Igualdad Efectiva de 
Mujeres y Hombres. Los resultados obtenidos en Zara-
goza durante 2007 y 2008 han sido los siguientes:

Resultados a 31 de diciembre de 2007, presenciales

Cámara Usuarias
Demandas de 
asesoramiento

Proyectos del 
periodo

Empresas
creadas

Zaragoza 236 237 242 32

Resultados a 31 de octubre de 2007 «on-line»

Cámara Usuarias
Demandas de 
asesoramiento

Demandas de 
cooperación

Consultas

Zaragoza 69 190 10 200

Resultados a 31 de octubre de 2008, presenciales

Cámara Usuarias
Demandas de
asesoramiento

Demandas de 
cooperación

Proyectos
del 

periodo

Empresas
creadas

Empleo 
generado

Zaragoza 287 297 63 398 63 13

Resultados a 31 de octubre de 2008 «on-line»

Cámara Usuarias
Demandas de 
asesoramiento

Demandas de 
cooperación

Consultas

Zaragoza 68 202 14 216
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2.2. Complejo Virtual para Empresarias, www.
soyempresaria.com. Este programa tiene como princi-
pal objetivo la promoción y consolidación del uso de 
las nuevas tecnologías de la información y la comuni-
cación entre las emprendedoras y empresarias.

Además de un centro de negocio, es un punto de 
encuentro e intercambio entre las propias mujeres y con 
las instituciones y organizaciones empresariales que las 
representan o en las que participan. Ofrece servicios de 
utilidad estrictamente empresarial, pero también ofrece 
a sus usuarias otros espacios especializados, como el 
Aula virtual, con contenidos formativos adaptados a 
sus necesidades y peticiones reales, y servicios de 
comunicación, entre los que destacan el Boletín de 
Actualidad mensual y los programas de televisión en 
directo: Nuestras Experiencias y Son Ellas, que permi-
ten el intercambio de vivencias e inquietudes empresa-
riales y directivas, favoreciendo la creación de referen-
tes, tanto en el área empresarial como a nivel directivo.

En la provincia de Zaragoza participaron en este 
complejo virtual 29 mujeres durante 2007 y 24 mujeres 
a 30 de septiembre de 2008.

2.3. Formación en Gestión Empresarial

A través de un Convenio firmado con la Fundación 
Escuela de Organización Industrial (EOI) se lleva a 
cabo un Programa formativo en Creación y Gestión de 
Empresas con el objetivo de promover el espíritu 
empresarial, dirigido a mujeres que cuenten con una 
idea de negocio y quieran ponerla en marcha. Además 
de las materias específicas se ha impartido un Módulo 
de Igualdad de Oportunidades.

Este Programa se estructura en cursos de una dura-
ción de 500 horas (200 de ellas para la adquisición de 
las herramientas de gestión necesarias en la empresa, y 
las 300 restantes dedicadas a tutorías individualizadas).

En Zaragoza se realizó un curso en 2007 y otro en 
2008, habiendo participado 20 mujeres en cada uno de 
ellos.

4. Programa de microcréditos

A través de este Programa, que es de ámbito nacio-
nal anual, y mediante la colaboración de todas las enti-
dades suscriptoras de los dos convenios de colabora-
ción, firmados el 6 de mayo de 2008 para su gestión, se 
asesora y facilita el acceso a una financiación de carác-
ter específico para la puesta en marcha, promoción y 
apoyo financiero a proyectos empresariales de mujeres, 
a través de concesión de microcréditos sin necesidad de 
aval.

El Programa se desarrolla a través de dos convenios: 
el primero, suscrito por el Ministerio de Igualdad, el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Confe-
deración Española de Cajas de Ahorros, y el segundo, 
entre el Instituto de la Mujer y las ocho organizaciones 

de mujeres siguientes: la Federación Española de Muje-
res Empresarias, de Negocios y Profesionales (FEMENP), 
la Fundación Internacional de la Mujer Emprendedora 
(FIDEM), la Organización de Mujeres Empresarias y 
Gerencia Activa (OMEGA), la Unión de Asociaciones 
de Trabajadoras Autónomas (UATAE), la Fundación 
Laboral del Banco Mundial de la Mujer en España 
(WWB), la Fundación Mujeres, la Federación de Muje-
res Progresistas (FMP) y la Federación de Asociaciones 
de Mujeres en la Economía Social (ESFERA).

Financiación

La financiación máxima que se otorga a las empren-
dedoras es del 95% del coste total del proyecto y puede 
ascender hasta un importe de 15.000 €, ampliable a 
25.000 € en ocasiones debidamente justificadas, con 
unas condiciones de amortización a 5 años, más 6 
meses de carencia optativos, tipo de interés fijo máxi-
mo del 6%, sin comisiones de ningún tipo y sin avales.

El coste total presupuestado por el Instituto de la 
Mujer para el Programa en el año 2008 es de 640.000 
euros, para todo el territorio nacional, coste que está 
cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

En el año 2007, fueron validados 210 planes de 
empresa, de los cuales obtuvieron un microcrédito 115 
emprendedoras en todo el territorio nacional. De ellos, 
2 correspondieron a la provincia de Zaragoza.

5. «Emprender en femenino»

Es una convocatoria pública anual de ámbito nacio-
nal, cuyo objetivo es fomentar la inserción laboral por 
cuenta propia de las mujeres y apoyar la puesta en mar-
cha, así como la consolidación, de iniciativas empresa-
riales. El Instituto de la Mujer puso en marcha la edi-
ción 2008 de las subvenciones al empleo «Emprender 
en Femenino», mediante Resolución de 29 de 9 a b r i l 
de 2008, cuya publicación en el B.O.E. tuvo lugar el 19 
de mayo de 2008.

Cuantía de las subvenciones

De acuerdo con lo establecido en la convocatoria, 
estas subvenciones, por un importe mínimo de 6.000 € 
y un máximo de 12.000 € cada una, están dirigidas a 
mujeres que hayan creado su puesto de trabajo como 
autónomas o que hayan constituido una sociedad entre 
el día 1 de enero de 2007 y la fecha de publicación de la 
convocatoria en el BOE.

Presupuesto

El presupuesto de las subvenciones para el año 2008 
fue de 1.345.000 €, correspondiendo 700.000 € para 
regiones de Objetivo 1 y Cantabria, y 645.000 € para 
regiones de Objetivo 3. Zaragoza se encuentra en el 
Objetivo 3. En esa edición fueron beneficiarías 123 
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mujeres en todo el territorio nacional. De ellas, 1 perte-
nece a la provincia de Zaragoza.

El refererido importe está cofinanciado por el Fondo 
Social Europeo en el ámbito de los programas operati-
vos «Lucha contra la discriminación» de objetivos 1 y 
3, en un 75% y 50% del coste total, respectivamente.

En la edición 2007 de Emprender en Femenino fue-
ron beneficiarías 119 mujeres en todo el territorio 
nacional. De ellas, 2 correspondieron a la provincia de 
Zaragoza.

6. Programas de formación en igualdad

Escuela virtual de igualdad

Esta Escuela Virtual de Igualdad responde a la firme 
intención de favorecer el mejor conocimiento de qué es 
y qué significa la igualdad de oportunidades entre muje-
res y hombres, integrándola en la aplicación práctica, 
tanto en la vida personal, como en la actividad profe-
sional, para el logro de una sociedad más justa.

Es una escuela abierta a todas las personas, donde 
las materias que se imparten tienen que ver tanto con 
nuestra construcción individual, como con la construc-
ción de una sociedad igualitaria para mujeres y hom-
bres. Tiene como objetivo sensibilizar a hombres y 
mujeres en el valor social de la igualdad como eje para 
el desarrollo social.

Durante 2007 participaron 160 personas, y 143 en 
2008, de la provincia de Zaragoza.

B) Salud

Desde el Programa de Salud del Instituto de la Mujer 
se han desarrollado las siguientes actividades en la pro-
vincia de Zaragoza:

Año 2007

IX Seminario de la Red de Médicas y Profesionales 
de la Salud (RED CAPS)

Actividad dirigida a mujeres profesionales socio 
sanitarias con el objetivo de potenciar el  consenso en 
las actuaciones de salud con enfoque de género y asi-
mismo fomentar las redes de profesionales de la salud 
para el intercambio eficaz de información sobre buenas 
prácticas. Realizado en Barcelona, asistieron cinco per-
sonas procedentes de Zaragoza.

Año 2008

Programa de Intervención en Salud desde un enfo-
que de Género con Mujeres Privadas de Libertad

El Programa tiene por objetivo mejorar la situación 
de salud integral de las mujeres en situación de priva-
ción de libertad, y se enmarca en el Convenio Especí-
fico 2008 entre Instituciones Penitenciarias y el Insti-

tuto de la Mujer, realizando, entre otras, las siguientes 
actividades:

1. Jornada con las Subdirecciones de Tratamiento 
de los Centros Penitenciarios

Esta actividad tuvo como finalidad informar sobre 
la aplicación de la Ley Orgánica 3/2007, de 22 de 
marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y hombres 
en el medio penitenciario, dar a conocer la experiencia 
del programa en un centro penitenciario, exponer la 
nueva experiencia piloto con mujeres drogodependien-
tes y debatir sobre las estrategias desde las subdireccio-
nes para una mayor implantación del programa.

La jornada se desarrolló en Madrid el 26 de junio de 
2008, asistiendo dos personas procedentes de Zaragoza.

2. Encuentro de evaluación y formación sobre el 
trabajo grupal en la prevención de la violencia contra 
las mujeres.

El encuentro se realizó con el objetivo de dar conti-
nuidad a la formación de las y los profesionales en 
metodología de trabajo grupal y sobre la influencia de 
la construcción de género en los diferentes aspectos de 
la salud de las mujeres.

Se realizó del 27 al 29 de octubre en Madrid, asis-
tiendo una persona procedente de Zaragoza.

— Actividades de formación realizadas en conve-
nio con el Instituto de Salud Carlos III -Escuela Nacio-
nal de Sanidad ofertadas a los y las profesionales de las 
Comunidades Autónomas, entre otras, la siguiente:

Encuentro de Salud y Género

Con el objetivo de impulsar la integración del 
«mainstreaming» de género en los programas de salud 
y consolidar un foro permanente entre las personas res-
ponsables de los servicios de salud y los organismos de 
igualdad de las Comunidades Autónomas. Se realiza 
por convenio con el Instituto de Salud Carlos III y la 
Escuela Nacional de Sanidad.

Se realizó del 17 al 19 de septiembre en Baeza (Jaén), 
participando dos personas procedentes de Zaragoza.

— Actividades fuera de convenio:

Seminario de la Red de Médicas y Profesionales de 
la Salud

Actividad dirigida a mujeres profesionales sociosa-
nitarias con el objetivo de potenciar el consenso en las 
actuaciones de salud dirigidas a mujeres, y asimismo 
contribuir a la constitución de una red de profesionales 
de sanidad para el intercambio eficaz de información 
sobre buenas prácticas.

Se realizó el 14 de noviembre en Barcelona, asis-
tiendo nueve personas procedentes de Zaragoza.
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II. CONVENIOS CON COMUNIDADES AUTÓ-
NOMAS

El contenido de estos programas se fija de común 
acuerdo en convenios específicos anuales, en los que se 
especifican los objetivos de los programas, las actua-
ciones previstas para atenderlos y la aportación de los 
recursos financieros que cada parte compromete para el 
desarrollo de tales actuaciones.

En base a ello, en el año 2007 se firmó un Convenio 
específico de colaboración con el Departamento de 
Servicios Sociales y Familia del Gobierno de Aragón. 
Dicho Convenio se desarrolló a través del Instituto Ara-
gonés de la Mujer amparando las actuaciones conjun-
tas, en materia de igualdad de oportunidades y de aten-
ción específica a las mujeres con especial necesidad de 
ayuda, a desarrollar, en todo el territorio de la Comuni-
dad Autónoma de Aragón. Los programas contenidos 
en el Convenio fueron los siguientes:

1. Programa contra la violencia de género

Los objetivos que se pretende conseguir son, entre 
otros, proporcionar recursos y ayuda a las mujeres víc-
timas de violencia de género, sensibilizar y formar en 
igualdad de género y prevención y erradicación de la 
violencia contra las mujeres, así como protocolizar las 
actuaciones de los distintos ámbitos profesionales en 
las respectivas comarcas.

Entre las actuaciones contenidas dentro de este pro-
grama referidas a cursos y jornadas sobre violencia de 
género se celebraron los siguientes:

• «Vivir y sentirse bien después del maltrato», en el 
Centro Penitenciario de Zuera.

• «Prevención, atención y erradicación de la violen-
cia contra la mujer para personal de los ámbitos sanita-
rio, social, jurídico y de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad», Calatayud.

• «Acciones formativas sobre atención integral en 
violencia de género, coordinación y seguimiento de la 
puesta en marcha de los Planes Comarcales», realizado 
por el Colegio de Diplomados en Trabajo Social y Asis-
tentes Sociales de Aragón.

• Jornada para la prevención y erradicación de la 
violencia en el ámbito de la mujer rural en la localidad 
de Benabarre.

Entre las actuaciones dirigidas a la atención de 
mujeres en municipios alejados, se han realizado las 
siguientes:

• Mantenimiento para la puesta en marcha de un 
Centro de Atención Integral en la localidad de Cala-
tayud.

• Mantenimiento de un piso de emergencia en la 
Comarca de Daroca.

• Realización de un programa de prevención y erra-
dicación de la violencia en el ámbito rural en la locali-

dad de Castejón de Sos, con el fin de lograr la detección 
precoz de la violencia de género.

2. Inversión en centros para mujeres

Los objetivos que se pretende conseguir son: mejo-
rar la capacidad de la Comunidad Autónoma para res-
ponder a las necesidades de información, orientación, 
acogida y atención integral de las mujeres que padecen 
violencia de género.

Completar la red de recursos sociales para mujeres 
víctimas de violencia de género y dotarlos de los medios 
necesarios para cumplir sus funciones.

Las actuaciones que se han realizado son las 
siguientes:

• Inversiones en equipos informáticos para la pues-
ta en marcha del Centro de Atención Integral en la loca-
lidad de Calatayud.

• Equipamiento de distintos centros comarcales de 
información y servicios a la mujer (Valdejón, Cuencas 
Mineras, Cariñena, Jiloca, Matarraña, Bajo Aragón, 
Mancomunidad Teruel, Bajo Martín, Andorra, Maes-
trazgo y Sierra de Albarracín.

• Equipamiento informático del piso de emergencia 
en la Comarca de Daroca.

3. Programa dirigido a mujeres con especial necesi-
dad de ayuda.

Las actuaciones contempladas en la realización de 
este programa consisten en proporcionar a las mujeres, 
acompañadas por sus hijas y/o hijos, una estancia, fuera 
de su residencia habitual, en régimen de pensión com-
pleta, con actividades complementarias, tanto para las 
madres como para sus hijas/os, poniendo a su alcance 
los recursos que el Estado y la Comunidad Autónoma 
les ofrece para mejorar su situación.

La aportación del Instituto de la Mujer para la cofi-
nanciación de estas actuaciones, es de 111.596,00 €.

La financiación correspondiente al Instituto de la 
Mujer del Convenio específico, para el año 2008, que 
se firmó el 23 de julio, ascendió a 75.000 € del Capítulo 
4 del presupuesto. En él se han incluido los siguientes 
programas:

Formación para Mujeres: Cursos EOI
Programas para combatir la discriminación laboral
Programas contra la violencia de género
Programa para favorecer el desarrollo del principio 

de «mainstreaming»
Programa dirigido a mujeres con especial necesidad 

de ayuda.

III. COOPERACIÓN CON LAS CORPORACIO-
NES LOCALES

En relación con las corporaciones locales, al margen 
de lo establecido en la Ley fundacional del Instituto, la 
Ley Reguladora de las Bases de Régimen Local de 
7/1985, de 2 de abril, establece que los municipios y 
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diputaciones pueden realizar actividades complementa-
rias con otras Administraciones Públicas y, en particu-
lar, las referidas a la promoción de mujeres.

En base a estas normas, desde el Instituto de la 
Mujer se ha venido estableciendo colaboración con las 
distintas entidades que conforman la Administración 
Local, mediante diversos procedimientos. Esta colabo-
ración, que se venía materializando en convenios espe-
cíficos de colaboración para realizar inversiones desti-
nadas a obras de, infraestructura y acondicionamiento, 
o a equipamiento de centros para mujeres, a través de 
Capítulo 7, se modificó tras la entrada en vigor del 
Reglamento de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, 
General de Subvenciones, por lo que actualmente es 
necesario realizarla mediante una Resolución de con-
vocatoria de subvenciones para el mismo fin.

Para el año 2007, la convocatoria de esta subvención 
contó con un presupuesto de 489.000 euros.

Por lo que se refiere a las entidades locales pertene-
cientes a la provincia de Zaragoza, concurrieron a la 
convocatoria Torrellas, Alagón y Alpartir, cuyas solici-
tudes fueron desestimadas, dado que hubo otras solici-
tudes con una valoración más favorable y el crédito 
existente era limitado e impedía atender la totalidad de 
los programas solicitados.

Para el año 2008, esta subvención ha contado, tam-
bién, con un presupuesto de 489.000 euros. Concurrie-
ron cuatro localidades de la provincia de Zaragoza: 
Utebo, Cadrete, Sádaba y Lemus.

IV. ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN EL 
ÁMBITO DE LA UNIVERSIDAD

1. Convocatoria para la realización de actividades y 
seminarios

AÑO 2007

Entidad Actividad Concesión 
(euros)

Universidad 
de Zaragoza

La contribución de las mujeres 
a la construcción de nuevos 
valores a lo largo del siglo XX

4.144,00

Construyendo nuestra historia: 
El compromiso de las mujeres 
en la lucha por la igualdad 
durante la Transición

4.144,00

Por una educación en igualdad 4.144,00
Creación de una base de datos 
electrónica: SIEM

1.578,00

Universos femeninos: diálogo y 
cine

1.560,00

IV Jornadas de género y salud 1.378,00
La actualidad a debate. Semina-
rios de formación continuada

1.483,00

XI Muestra Internacional de 
cine realizado por mujeres

2.210,00

TOTAL ENTIDAD 20.641,00

AÑO 2008

Entidad Actividad Concesión 
(euros)

Universidad 
de Zaragoza

La actualidad a debate: paso a 
paso en el análisis de género

2.017,00

XII Muestra Internacional de 
cine realizado por mujeres

2.920,00

Programa de intercambio de 
cine árabe-hispano

2.700,00

La contribución de las mujeres a 
la construcción de nuevos valo-
res a lo largo del siglo XX -1

1.881,00

La contribución de las mujeres a 
la construcción de nuevos valo-
res a lo largo del siglo XX - II

1.881,00

Por la educación en igualdad I 1.797,00
Por la educación en igualdad II 1.797,00
El compromiso de las mujeres 
en la lucha por la igualdad 
durante la Transición I

1.882,00

El compromiso de las mujeres 
en la lucha por la igualdad 
durante la Transición II

1.882,00

«Girl’s Day» 21.964,00
TOTAL 40.721,00

2. Convocatoria investigación científica, desarrollo e 
innovación tecnológica (I+D+i)

AÑO 2007

Entidad Actividad Concesión 
(euros)

Universidad
de Zaragoza

Evaluación de la implementación 
de las últimas reformas legales 
sobre violencia de género en el 
ámbito de la Administración de 
Justicia

16.915,00

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044479

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alique López, Jesús (OS).

Respuesta:

El Plan Estratégico 2009-2012 que ha elaborado 
Paradores de Turismo de España, S.A, contempla la 
rehabilitación integral y de forma gradual de los esta-
blecimientos de la Red que precisan intervención para 
su actualización y modernización.
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Entre ellos, está incluido el Parador de Sigüenza, 
que cuenta con un presupuesto estimado de 8 millones 
de euros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044482

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El anteproyecto de «Estación Depuradora de Aguas 
Residuales, colectores interceptores, estaciones de 
bombeo y emisario submarino de Nerja. Plan de Sanea-
miento integral de la Costa del Sol-Axarquía. Sector 
Nerja (Málaga)», se encontraba en fecha 30 de marzo 
de 2009 en fase de tramitación ambiental.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044485

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Esta prevista la finalización de la asistencia técnica 
para redactar el proyecto durante el tercer trimestre del 
presente año.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044486

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

A lo largo de todo el litoral de la provincia de Mála-
ga se viene trabajando con los mismos mecanismos de 

funcionamiento natural de las playas; es decir, aprove-
chando la poca arena que viene a través de los cauces y 
que se mueve de forma natural. El problema radica en 
que las aportaciones naturales han disminuido de mane-
ra drástica, y que gran parte de los sedimentos no llega 
por multitud de afecciones indirectas (retención de 
sedimentos en presas, excesiva urbanización del entor-
no litoral, etc.)

Con el objetivo básico de reponer en la medida de lo 
posible las pérdidas de arena, y ante la imposibilidad de 
que esa arena sea aportada de manera natural por los 
ríos, que son la principal fuente de sedimentos con que 
han contado las costas, la Demarcación de Costas de 
Málaga ha puesto en marcha el «Proyecto de aporta-
ción de arenas a las playas de la costa de Málaga duran-
te el período 2008-2010», por un importe total de 
5.622.910,08 euros.

Asimismo se está trabajando en la búsqueda de posi-
bles yacimientos marinos de arena que se pueda extraer 
por bombeo para ser depositada en las playas, pero se 
trata de un proceso lento y laborioso, ya que existen 
multitud de condicionantes de tipo medioambiental 
(zonas protegidas, lugares de importancia comunitaria 
(LIC), zonas de pesca, zonas de acuicultura, etc.) e 
incluso técnicos y económicos.

Desde la Demarcación de Costas se va a poner en 
marcha el estudio de nuevas zonas de yacimientos mari-
nos a fin de determinar otros posibles bancos de arena.

Las soluciones basadas en la creación de estructuras 
de diques y espigones únicamente son factibles en casos 
muy puntuales, y siempre previo estudio de las mismas 
bajo criterios de su viabilidad técnica, económica y 
medioambiental, ya que, en todo caso, estas estructuras 
pueden provocar efectos adversos en zonas contiguas 
que deben de tenerse en cuenta a la hora de su planifi-
cación. En algunos casos suponen un efecto medioam-
biental negativo sobre el ecosistema de la zona, siempre 
tienen un coste económico considerable frente a otras 
alternativas, y únicamente son viables en aquellas zonas 
con una determinada configuración de la playa y del 
lecho marino.

Teniendo en cuenta todos estos condicionantes, el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no trabaja actualmente en el diseño de algunas obras de 
estabilización de playas que pueden incluir, además de 
aportaciones de arena, obras de infraestructura con 
diques y espigones.

Está en marcha la obra de «Estabilización de la 
playa de La Caleta en el T.M. de Málaga», que incluye 
la ampliación de los diques existentes, con un volumen 
previsto de escolleras de 160.000 tn y 500.000 m3 de 
arena.

Asimismo se encuentran en fase de estudio otros 
proyectos de estabilización en el litoral de Málaga, tales 
como:

— Regeneración de playas y parque de Baños del 
Carmen (T.M. de Málaga).
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— Estabilización playa de Santa Ana (T.M. de 
Benalmádena).

— Estabilización playa de la Torrecilla (T.M. de 
Nerja).

— Remodelación playa de Ferrara (T.M. de 
Torrox).

— Remodelación playas de Pedregalejo y El Palo 
(T.M. de Málaga).

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044487

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Para la realización de dos proyectos de extracción 
de arenas en dos yacimientos marinos de la provincia 
de Málaga han sido contratadas dos asistencias técni-
cas, cuya situación es la siguiente:

Proyecto de extracción de arenas y Estudio de 
Impacto Ambiental en la zona de Calahonda-Cabo Pino 
(Málaga):

• El Proyecto ha sido redactado y sometido a Infor-
mación Pública. A fecha de enero del presente año, se 
estaban analizando las alegaciones presentadas durante 
dicho proceso de su envío a la Dirección General de 
Calidad y Evaluación Ambiental para la redacción de la 
correspondiente Declaración de Impacto Ambiental del 
citado proyecto.

Proyecto de extracción de arenas y Estudio de 
Impacto Ambiental en la zona de Rincón de La Victoria 
(Málaga):

• El Proyecto ha sido redactado estando a la citada 
fecha en fase de Información Pública.

Posteriormente se analizará la necesidad de estudiar 
la posible extracción de arena de algún otro yacimiento 
de los existentes en el litoral malagueño.

Una vez que se apruebe ambientalmente la extrac-
ción de arena, ésta se utilizará para alimentar las playas 
que necesitan aportaciones.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y 
del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, incluye dentro del objetivo estratégico 
«I.2 Protección y reparación de sistemas litorales» la 
recuperación del patrimonio cultural vinculado a la costa, 
entre los que se incluyen las torres vigías del litoral.

La rehabilitación de torres vigía se viene realizando, 
en general, a través del 1% cultural de las inversiones 
que se reservan con este destino. No obstante también 
se incluyen rehabilitaciones de torres vigías al acome-
ter obras de senderos litorales o recuperaciones de tra-
mos de litoral en los que éstas se encuentren.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044489

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Con el objetivo básico de reponer en la medida de lo 
posible las pérdidas de arena provocadas por los episo-
dios de temporales que de manera recurrente vienen 
afectando a las costas de la provincia de Málaga, y ante 
la imposibilidad de que esa arena sea aportada de mane-
ra natural por los ríos, la principal fuente de sedimentos 
con que han contado las costas hasta la fecha, la Demar-
cación de Costas de Málaga ha puesto en marcha el 
«Proyecto de aportación de arenas a las playas de la 
costa de Málaga durante el periodo 2008 - 2010», por 
un importe total de 5.622.910,08 euros.

Las actuaciones ejecutadas en 2008 ascendieron a la 
cantidad de 2.103.741.75 euros, mientras que para los dos 
próximos años están previstas unas anualidades de 
1.973.641,43 y 1.545.526,9 euros, respectivamente. En 
concreto, durante el año 2008, el desglose de las actuacio-
nes por términos municipales e importe es el siguiente:

Término Municipal Euros
MARBELLA 331.614,38
MÁLAGA 358.117,80
VÉLEZ-MÁLAGA 379.865,30
BEN ALMÁDENA 251.826,10
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Término Municipal Euros
TORROX 164.444,72
MIJAS 293.699,12
FUENGIROLA 120.613,46
ESTEPONA 68.322,32
ALGARROBO 73.908,24
RINCÓN DE LA VICTORIA 56.130,31
NERJA 5.200,00

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el primer semestre del año 2009 se ha completa-
do la instalación de estaciones automáticas para la red 
climatológica ordinaria en toda España. Las diecisiete 
estaciones contempladas en este proyecto para la pro-
vincia de Málaga se encuentran ya instaladas.

Por otro lado, se ha previsto iniciar un nuevo proyec-
to en 2009 para la renovación y ampliación de estaciones 
automáticas para la red sinóptica mesoescalar, aunque en 
estos momentos no se puede precisar el número de esta-
ciones a ampliar o renovar en la provincia de Málaga.

En 2009 se prevé una dotación de 32.570 euros para 
actuaciones en las redes de estaciones automáticas de la 
provincia de Málaga.

En cuanto a microinformática, las previsiones inclu-
yen la renovación de equipos por un valor aproximado 
de 3.000 euros y la adquisición o renovación de soft-
ware por un valor cercano a los 2.000.

Por otra parte, se mantienen durante 2009 las previ-
siones de ejecución de unos 8.000 euros para realizar 
un ajuste de frecuencias en el Radar de Monte Mijas.

Finalmente, en el presupuesto para 2009, se han pre-
visto un millón de euros para la adecuación del equipa-
miento del sistema de ayudas meteorológicas a la 
ampliación del Aeropuerto de Málaga.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044619

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco Vicente (GP).

Respuesta:

Las definiciones de puntos negros utilizadas por la 
Dirección General de Carreteras del Ministerio de 
Fomento y por la Dirección General de Tráfico del 
Ministerio del Interior son diferentes y por tanto sus 
resultados a nivel Nacional, Provincial o de Comunidad 
Autónoma también son distintos. Es importante adver-
tir que esta definición puede diferir, además, de la esta-
blecida por otras administraciones que también realizan 
tareas de determinación de tramos de concentración de 
accidentes.

El día 13 de enero del año en curso, el Ministerio 
del Interior y el de Fomento firmaron un acuerdo para 
señalizar los Tramos de Concentración de Accidentes 
(TCA) de la Red General de Carreteras del Estado. Este 
acuerdo tiene como finalidad el tratamiento de los 776 
tramos que el Ministerio de Fomento tiene identifica-
dos, dentro del periodo 2008-2012.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044634

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco Vicente (GP).

Respuesta:

El acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 
24-10-2008 aprobó la autorización de la firma del 
Convenio por el que se crea el Consorcio «Casa del 
Mediterráneo». En dicho Convenio y los estatutos 
previstos se especifica que la sede de dicha Casa esta-
rá en Alicante, y se prevé la cesión del Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) de la llamada 
«estación de Murcia» como sede del futuro consorcio. 
La ubicación de la sub-sede en Benidorm no está toda-
vía definida, siendo imprescindible el acuerdo con 
Benidorm, que hasta la fecha no ha propuesto ninguna 
opción.

El montante económico que el Gobierno tiene pre-
visto dedicar a la citada Casa es del 60% de los gastos 
que genere, que está previsto sean de un millón de euros 
durante el año 2008, y de cuatro millones de euros 
durante los años 2009, 2010 y 2011.

Las actuaciones para su ejecución se inician una vez 
firmada la constitución del consorcio.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/044637, 184/044640, 184/044643, 184/044644 y 
184/044646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matarí Sáez, Juan José; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con los Proyectos de la Sociedad Estatal 
de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, 
S.A. interesados, se informa lo siguiente:

• Proyecto Centro de Inserción Social de Madrid II.

En el año 2008 se ha procedido a la localización del 
suelo para la construcción del Centro de Inserción 
Social de Madrid. En la actualidad se están realizando 
los estudios topográficos y geológicos necesarios para 
su construcción.

• Unidad de Madres Madrid:

La aprobación inicial y la de los vigentes presupues-
tos para el año 2009 establecen una inversión del orden 
de 6,6 millones de euros para esta infraestructura, por 
lo que no hay variaciones a este respecto. No han exis-
tido variaciones sobre el proyecto inicial y la obra se 
desarrolla con normalidad.

• Plan Soria Centro Penitenciario Centro I:

La única variación en cuanto a la inversión presu-
puestada se refiere al cálculo del menor impacto del IVA. 
El proyecto no ha tenido variaciones significativas.

Durante el año 2008 se continuó gestionando la 
adquisición y expropiación de terrenos necesarios para 
la construcción. Se realizaron los trabajos topográficos 
sobre los terrenos para la carretera de acceso. Se adju-
dicó la elaboración del proyecto de ejecución y el de la 
carretera de acceso, se contrató la obra de movimiento 
de tierras, la asistencia técnica y el control de calidad 
necesaria para la misma.

Se han actualizado las previsiones de inversión por 
anualidades, pero respetando la previsión de los Presu-
puestos de 2008 de que las inversiones quedarán finali-
zadas completamente en el año 2011.

Por ultimo, en cuanto al Proyecto denominado Cen-
tro de Inserción Social Soria, los presupuestos de los 
años anteriores a 2009 preveían la creación de un Cen-
tro de Inserción Social (CIS) específicamente en Soria, 
y así se expresaba con la clave de provincia 42. En los 
presupuestos de 2009 se mantiene la creación de un 
CIS y con similares previsiones de inversión en la 
Comunidad de Castilla-León.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044669 y 184/044671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, José y Álvarez 
Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

En cuanto a la ejecución del Centro de Inserción 
Social de Mallorca, se señala que no ha sufrido varia-
ciones en sus previsiones económicas ni de plazos de 
ejecución entre la aprobación inicial y la actual. Dicho 
Centro fue inaugurado el 23 de octubre de 2008, encon-
trándose en funcionamiento en la actualidad.

Respecto a la construcción de un CIS en Cáceres, 
fue acordada por primera vez, por el Consejo de Minis-
tros del 30 de abril de 1998, con una dotación de 30 
plazas. Una posterior revisión del Plan en noviembre de 
2001 mantuvo la decisión de construir dicho CIS aun-
que su ejecución no se comenzó en ninguna de esas dos 
legislaturas. El presupuesto aprobado entonces fue de 
3,6 millones de euros antes de IVA.

En la Actualización del Plan de Amortización y 
Creación de Centros Penitenciarios, aprobada por el 
Consejo de Ministros del 2 de diciembre de 2005, se 
mantuvo la previsión de creación de dicho CIS, 
ampliando su dotación hasta 101 plazas y se aprobó 
una dotación económica de 5,8 millones de euros, más 
IVA. La ejecución de las inversiones se desarrollarían 
entre los años 2007 y 2010.

El vigente presupuesto contempla que dicho CIS 
será finalizado en el año 2009 con una previsión de 
coste de 5,7 millones de euros. Dichas inversiones se 
completarán en el año 2009, reservando el pago del 
IVA para el año 2010. En consecuencia, todo ello den-
tro de los plazos e importes actualmente aprobados.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044670 y 184/044675

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José, y 
Álvarez Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se indica lo siguiente:

• Centro de Inserción Social Cáceres; Actualmente 
se está construyendo dicho Centro. Para julio de 2009 
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está previsto que finalicen las obras de construcción. Se 
prevé que esté plenamente operativo para el último tri-
mestre del 2009.

• Centro de Inserción Social Alcalá de Henares 
(Madrid); Para junio de 2009 está previsto que finalicen 
las obras de construcción del Centro y el Control de 
Accesos de Alcalá de Henares. Se prevé que el centro 
esté plenamente operativo para el último trimestre del 
2009.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044672 y 184/044677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio; Matarí Sáez, Juan José, y 
Álvarez Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

Los centros correspondientes a la Unidad de Madres 
Baleares y al Centro de Inserción Social de Mallorca 
fueron inaugurados en octubre de 2008.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044673

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael; Matarí Sáez, Juan José, y Álvarez 
Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

La previsión inicial de inversión ascendía a 45,9 
millones de euros para un proyecto de un tamaño de 
Centro Penitenciario con mayor número de plazas resi-
denciales. Actualmente el proyecto contemplado es de 
92 plazas, por lo que se han actualizado las previsiones 
de inversión que se sitúan en 30,8 millones de euros.

Se está desarrollando la obra de acuerdo con los 
calendarios de adjudicación previstos.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044676

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael; Matarí Sáez, Juan José, y Álvarez 
Álvarez, Amador (GP).

Respuesta:

La cantidad presupuestada inicialmente ascendía a 
15,6 millones de euros (IVA incluido), mientras que la 
actual previsión es de 17,7 millones de euros. Dicho 
incremento se debe a la incorporación a la obra del Edi-
ficio del Control de Accesos que da servicio al CP 
Madrid I, Madrid II y Centro de Inserción Social.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ridao i Martín, Joan (GERC).

Respuesta:

Es La Ley 17/2003 que se cita en la pregunta, la que 
recoge el procedimiento de reparto, en distintos precep-
tos que se señalan a continuación y que justifican en 
cada caso su distribución.

En el Art, 1.2 figura la creación de un fondo de titu-
laridad estatal que se nutre con dichos bienes, efectos e 
instrumentos, con sus rentas e intereses y con el pro-
ducto obtenido, en su caso, cuando estos se enajenen. 
De acuerdo con el artículo 6.2.b) y e) de esta Ley, a la 
Mesa de Coordinación de Adjudicaciones le correspon-
de determinar el destino de los mencionados bienes de 
acuerdo con lo dispuesto en los artículos 2 y 4 y distri-
buir los caudales líquidos del fondo entre los beneficia-
rios a los que se refiere el artículo 3 para los fines con-
templados en el art. 2.

Además, se prevé en el Art. 6.2.e que, la menciona-
da distribución del fondo entre los citados beneficia-
rios, se hará de acuerdo con los criterios que, anual-
mente, apruebe el Consejo de Ministros, a iniciativa de 
la Mesa y a propuesta conjunta de los Ministros de 
Interior, Justicia, Economía y Hacienda y, también 
ahora, Sanidad y Política Social del que actualmente 
depende la Delegación del Gobierno para el Plan Nacio-
nal Sobre Drogas.

El artículo 3.3 de la ya citada Ley 17/2003 establece 
que al menos la mitad de los recursos que sean adscri-
tos definitivamente, se destinarán a financiar programas 
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de prevención de las toxicomanías y de asistencia e 
inserción social y laboral de drogodependientes.

Así, para Corporaciones Locales y ONGs, de acuerdo 
con dichos criterios de distribución aprobados por Con-
sejo de Ministros (en el presente ejercicio se aprobaron 
en su reunión de 1 de febrero de 2008), por Orden minis-
terial se establecen Bases Reguladoras para la concesión 
de ayudas económicas para programas, se efectúa convo-
catoria de dichas ayudas y, una vez analizadas las solici-
tudes presentadas, se realiza una propuesta de distribu-
ción que se aprueba por la Mesa de Coordinación de 
Adjudicaciones. En cuanto a las ayudas a Comunidades 
Autónomas, para ayudas a programas, se celebran con-
venios específicos con cada una de ellas, en desarrollo 
del Protocolo General de Colaboración firmado en 1999, 
para la financiación de programas que aprueba la Mesa 
de Coordinación de Adjudicaciones.

En todo caso, todas las actuaciones se rigen por los 
principios de transparencia, objetividad, igualdad y no 
discriminación, eficacia y eficiencia en la asignación de 
recursos públicos, que son los principios que deben pri-
mar en la concesión de ayudas, tal y como se recoge en 
la Ley 38/2003, General de Subvenciones.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044705

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco Vicente (GP).

Respuesta:

En la Comunidad Valenciana, cada una de las capi-
tales de provincia y demás localidades en la que existen 
Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía, tienen la 
correspondiente Unidad de Policía Judicial o Grupo 
Operativo dedicados a la persecución de personas dedi-
cadas al tráfico y distribución de sustancias estupefa-
cientes.

Además, los Grupos de Respuesta Especial al Cri-
men Organizado (GRECO), están desplegados en la 
Comunidad Valenciana desde finales del año 2005. Su 
sede está en la localidad de Benidorm y sus efectivos 
están altamente cualificados y especializados en la 
investigación y persecución de los integrantes de las 
bandas criminales. Se han llevado a cabo servicios ope-
rativos muy relevantes, en los que han sido desarticula-
dos diferentes grupos criminales, que habían participa-
do en la comisión de graves delitos y estaban causando 
una importante alarma social.

Existe también vigilancia permanente de la costa 
por embarcaciones del Servicio Marítimo de la Guardia 

Civil, apoyadas por unidades de helicópteros del Cuer-
po en todo el mar territorial y por tierra mediante la 
vigilancia de las Patrullas Fiscales (PAFITES) de todo 
el litoral costero. Patrullas que poseen medios avanza-
dos de detección.

Las Unidades del Servicio Fiscal de los Puertos y 
Aeropuertos están encaminadas a los mismos fines de 
vigilancia expuestos anteriormente sobre el tráfico de 
drogas.

Por otra parte se están empleando Unidades Móvi-
les de Vigilancia (UMV), que mediante estaciones sen-
soras móviles, detectan, identifican, siguen e intercep-
tan embarcaciones sospechosas de ser utilizadas para el 
tráfico de drogas.

Se presta especial atención a la coordinación de 
medios aeronavales y terrestres en intervenciones con-
juntas con la DA VA (Dirección Adjunta de Vigilancia 
Aduanera), encaminados a combatir el tráfico ilegal de 
sustancias estupefacientes.

Actualmente se está en la última fase de implanta-
ción y despliegue del SIVE (Sistema Integrado de Vigi-
lancia Exterior) y emplazamiento de estaciones senso-
ras en puntos sensibles de la costa de la Comunidad 
Valenciana.

En cuanto a las medidas que se realizan para prote-
ger la costa levantina de la pesca ilegal, éstas se llevan a 
cabo por parte de los patrulleros del Servicio Marítimo 
de la Guardia Civil, que dispone el dispositivo de vigi-
lancia permanente en todo el mar territorial, con el fin 
de reducir las infracciones relacionadas con la normati-
va pesquera.

Asimismo, se están inspeccionando buques pesque-
ros por el Servicio Marítimo de la Guardia Civil, para 
evitar que personal ajeno a la tripulación ejerza de 
forma ilegal actividades reservadas a tripulantes, en 
virtud del Convenio acordado entre el Ministerio de 
Interior y el Ministerio de Fomento.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044716 y 184/046533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En relación al asunto interesado por Su Señoría, se 
acompaña anexo con los datos solicitados, a la fecha de 
su pregunta. Se indica que se valora positivamente el 
grado de cumplimiento, toda vez que los porcentajes 
medios en los dos años solicitados (del 44% en 2007 y 
del 47% en 2008), incrementan los de los dos años 
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anteriores y -por supuesto- es significativo respecto a 
2002 y 2003 (cuyo porcentaje medio fue del 32% y 
35%), respectivamente.

ANEXO

PROVINCIA O 
COMUNIDAD 
AUTÓNOMA

NOMBRE
AÑO 
2007

AÑO 
2008

Provincia de ALICANTE 35% 43%
Provincia de ALBACETE 89% 85%
Comunidad 
Autónoma de

ASTURIAS 32% 32%

Provincia de ALMERÍA 77% 43%
Provincia de ÁVILA 25% 25%
Provincia de ÁLAVA 96% 95%
Provincia de BADAJOZ 16% 22%
Provincia de BURGOS 55% 47%
Provincia de BARCELONA 20% 12%
Provincia de CÁCERES 26% 23%
Provincia de CIUDAD REAL 30% 29%
Provincia de CUENCA 20% 25%
Provincia de CÓRDOBA 31% 55%
Provincia de CÁDIZ 15% 15%
Provincia de CASTELLÓN 40% 50%
Comunidad 
Autónoma de

CANTABRIA 95% 97%

Provincia de GRANADA 20% 25%
Provincia de GUADALAJARA 41% 36%
Provincia de GUIPÚZCOA 30% 35%
Provincia de GIRONA 17% 33%
Provincia de HUESCA 31% 59%
Provincia de HUELVA 54% 50%
Comunidad 
Autónoma de

ILLES BALEARS 24% 27%

Provincia de JAÉN 88% 81%
Provincia de LEÓN 21% 25%
Provincia de LLEIDA 25% 63%
Provincia de LUGO 60% 61%
Provincia de A CORUÑA 61% 64%
Comunidad 
Autónoma de

LA RIOJA 51% 70%

Provincia de
LAS PALMAS DE 
G. C.

53% 50%

Provincia de MURCIA 36% 20%
Provincia de MADRID 23% 25%
Provincia de MÁLAGA 28% 38%
Comunidad 
Autónoma de

NAVARRA 68% 64%

Provincia de OURENSE 41% 57%
Provincia de PALENCIA 70% 88%

PROVINCIA O 
COMUNIDAD 
AUTÓNOMA

NOMBRE
AÑO 
2007

AÑO 
2008

Provincia de PONTEVEDRA 59% 85%
Provincia de SEVILLA 63% 55%
Provincia de SALAMANCA 66% 94%
Provincia de SORIA 64% 68%
Provincia de SEGOVIA 72% 72%
Provincia de TOLEDO 32% 50%
Provincia de TERUEL 81% 53%
Provincia de TARRAGONA 32% 25%
Provincia de VALENCIA 24% 25%
Provincia de VALLADOLID 23% 25%
Provincia de VIZCAYA 31% 59%
Provincia de ZARAGOZA 53% 48%
Provincia de ZAMORA 53% 95%

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044723

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los hechos referenciados no han puesto de mani-
fiesto ninguna violación de los derechos humanos ni la 
dignidad de las personas emigrantes que se citan. Al 
contrario dicho conocimiento evidencia que se respeta-
ron todas las garantías jurídicas tanto de los padres 
como de la menor, y además se tomaron en considera-
ción aquellos aspectos que pudieran incidir negativa-
mente en la menor, y se adoptaron las medidas necesa-
rias para evitarlos.

Los internamientos fueron autorizados por la Auto-
ridad Judicial, con intervención del Ministerio Fiscal, y 
durante el tiempo de permanencia en el centro el padre, 
la madre y la hija compartieron zonas comunes, perma-
neciendo juntos en ese horario, establecido al efecto.

Por lo que se refiere a las previsiones sobre el cierre 
inmediato del Centro de Internamiento de Capuchinos 
de Málaga, se considera que el mismo reúne condicio-
nes suficientes de habitabilidad, y está previsto llevar a 
cabo actuaciones para mejorar este Centro.

Las expulsiones de inmigrantes a terceros países se 
realizan siempre respetando los mecanismos de control 
que nuestra legislación prevé, que otorgan suficientes 
garantías en cuanto al respeto de los derechos huma-
nos. En el supuesto de que un ciudadano que vaya a ser 
repatriado sea nacional de un país en el que no se garan-
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ticen los derechos humanos o existan persecuciones por 
razón de opiniones, religión o creencia o también en 
aquellos casos en que exista un conflicto bélico, nues-
tra normativa ofrece protección a estos nacionales lo 
que conduce a impedir que se produzca la repatriación.

Madrid, 16 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044771 a 184/044773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

La culminación del proceso de transferencias en 
materia de Justicia al Principado de Asturias tuvo lugar 
el pasado 20 de noviembre de 2008, con el Acuerdo de 
la Comisión Mixta de Transferencias prevista en la dis-
posición transitoria cuarta del Estatuto de Autonomía 
del Principado de Asturias.

El traspaso de funciones y servicios con los medios 
objeto del traspaso, tenía efectividad a partir del pasado 
1 de enero de 2009.

En lo que se refiere al coste total de las transferen-
cias en materia de Justicia al Principado de Asturias, 
suma de las transferencias recogidas en el Real Decreto 
966/2006, de 1 de septiembre (BOE del 5 de septiem-
bre) y del Acuerdo de 20 de noviembre de 2008, de la 
Comisión Mixta de Transferencias prevista en la dispo-
sición transitoria cuarta del Estatuto de Autonomía del 
Principado de Asturias, es el siguiente:

Coste efectivo recogido 
en el RD 966/2006 16.465.057,61 €

Coste efectivo Acuerdo 20-11-2008 32.780.236,26 €
Inversiones por una sola vez. 
Acuerdo Complementario. 

Numero 1 de 20-11-2008 8.000.000,00 €
Coste total transferencias 57.245.293,87 €

El Acuerdo de 20 de noviembre de 2008 de la Comi-
sión Mixta de Transferencias, prevista en la disposición 
transitoria cuarta del Estatuto de Autonomía del Princi-
pado de Asturias, recoge en su letra D) del apartado 3 lo 
siguiente: «En consideración a las necesidades de finan-
ciación de inversión para la adecuación de infraestruc-
turas de la Administración de Justicia en la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, en edificios, 
sedes de órganos judiciales y tecnologías de la informa-
ción, con carácter adicional a la valoración del coste 
efectivo anual establecida anteriormente y sin integrar-
se en el mismo, se le transferirá a la Comunidad Autó-

noma la cantidad total de 8.000.000 de euros. Los tér-
minos, plazos y condiciones de esta transferencia se 
establecerán mediante acuerdo complementario de la 
Comisión Mixta».

Con la finalidad de concretar los destinos específi-
cos de las inversiones, por una sola vez, el detalle por 
anualidades y las cuantías a aportar por la Administra-
ción General de Estado, se suscribió con fecha 29 de 
noviembre de 2008, por ambas Administraciones, el 
correspondiente Convenio con carácter plurianual.

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044805, 184/044838 y 184/044839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Fuentes del sector de las «Autoescuelas», en el mes 
de diciembre, puntualizaron que en Cataluña aprobaron 
el 8’3% de los alumnos presentados a la prueba de pre-
selección para aspirantes a profesores de formación 
vial y no el 50% como habían recogido en el mes de 
noviembre. Se trataba, ciertamente, de un error de 
información.

En todo caso la Dirección General de Tráfico está 
trabajando con los órganos autonómicos correspon-
dientes para seguir mejorando la coordinación en futu-
ras convocatorias.

En cuanto a las pruebas de aptitud y comportamien-
to para obtener el permiso de conducir de motocicletas 
y ciclomotores se indica que, ante la previsión de los 
cambios que iban a producirse en las pruebas para la 
obtención de los permisos de las clases Al y A, los aspi-
rantes a dichos permisos que se planteaban obtenerlos a 
partir del mes de septiembre anticiparon su presenta-
ción a los exámenes correspondientes.

Por último, en cuanto a la adaptación de pistas en 
las escuelas de conductores, durante el mes de septiem-
bre, con el fin de que se pudieran realizar las obras de 
ampliación y/o asfaltado de las pista de examen de las 
jefaturas, obras incompatibles con la realización de 
exámenes, y que las autoescuelas tuvieran también 
plazo para adaptar sus terrenos o zonas de prácticas, no 
se realizaron las pruebas para la obtención de los per-
misos de conducir de las clases Al y A.

Al haberse adelantado de manera masiva la presen-
tación a examen al periodo mayo-agosto, para los pri-
meros días de octubre no hubo solicitudes de pruebas, y 
hasta fin de mes sólo se realizaron 6.859, frente a las 
18.377 que se realizaron en octubre de 2007. Los exá-
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menes no sufrieron retraso sino que, en este caso, se 
adelantaron.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044810 a 184/044813, 184/044815 a 184/044819, 
184/044821 a 184/044824, 184/044826 a 184/044830 
y 184/044832

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; García Díez, Joa-
quín María; Vázquez Abad, Jesús; Guerra 
Fernández, Javier Jorge; Campo Piñeiro, 
Belén María do; Castro Domínguez, María 
Nava; Erias Rey, Antonio; Arias Rodríguez, 
Raquel y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, desde el 1 de enero de 2004 hasta el 31 de octu-
bre de 2008, han causado baja en el Inventario de la 
Red Ferroviaria de Interés General, 121 pasos a nivel 
en Galicia, cuyo desglose por años se recoge a conti-
nuación:

AÑO 2004
PROVINCIA LÍNEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 485/795 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 507/336 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 507/702 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 508/951 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 510/854 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 511/717 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 512/576 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 512/790 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 513/589 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 513/820 Cesuras
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 514/493 Oza dos Ríos
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 515/498 Oza dos Ríos
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 516/593 Oza dos Ríos
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 516/962 Oza dos Ríos

AÑO 2004
PROVINCIA LÍNEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 517/617 Oza dos Ríos
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 518/561 Oza dos Ríos
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 519/671 Oza dos Ríos
LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 72/646 Padrón
LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 73/560 Padrón

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 357/446 Monforte de Lemos
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 440/474 Outeiro de Rei
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 441/890 Outeiro de Rei
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 445/454 Outeiro de Rei
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 445/594 Outeiro de Rei
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 448/535 Begonte

ORENSE MONFORTE A VIGO 73/460 Ribadavia
ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 297/310 Barco de Valdeorras (O)
ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 304/619 Vilamartín de Valdeorras

AÑO 2005
PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 27/030 Fene
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 29/308 Mugardos
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 30/155 Fene
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 31/206 Fene
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 34/638 Fene
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 482/777 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 488/879 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 489/080 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 489/265 Curtis
LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 81/812 Teo

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 342/795 Quiroga
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 388/015 Sarria
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 458/943 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 463/402 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 467/804 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 468/395 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 468/801 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 469/308 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 470/488 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 470/926 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 471/331 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 471/508 Guitiriz

PONTEVEDRA GUILLAREY A TUY 1/891 Tui
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 23/796 Pontevedra
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 32/715 Barro
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 33/054 Barro
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 33/513 Barro
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 47/610 Vilagarcía de Arousa
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 48/252 Vilagarcía de Arousa
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 49/160 Vilagarcía de Arousa
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AÑO 2006
PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 490/449 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A L A CORUÑA 490/796 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 491/226 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 496/211 Curtis
LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 85/791 Ames
LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 85/992 Ames

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 349/452 Pobra de Brollón (A)
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 349/722 Pobra de Brollón (A)
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 350/140 Pobra de Brollón (A)
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 408/635 Láncara
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 409/930 Lineara
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 437/014 Lugo
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 437/422 Lugo
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 449/420 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 452/155 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 455/811 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 458/439 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 458/683 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 459/176 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 461/470 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 461/617 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 461/907 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 464/611 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 465/724 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 469/596 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 469/751 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 469/998 Guitiriz
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 476/751 Guitiriz

ORENSE MONFORTE A VIGO 36/289 Coles
PONTEVEDRA GUILLAREY A TUY 2/913 Tui
PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 159/353 Mos
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 28/180 Barro
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 30/848 Barro
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 37/254 Portas

AÑO 2007
PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 40/178 Narón
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 487/148 Curtis
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 487/655 Curtis

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 438/414 Lugo
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 438/652 Lugo
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 450/779 Begonte
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 451/292 Begonte

ORENSE MONFORTE A VIGO 33/307 Peroxa (A)
ORENSE MONFORTE A VIGO 35/347 Coles
ORENSE MONFORTE A VIGO 37/908 Coles

AÑO 2007
PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 308/002 Rúa (A)
ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 308/301 Rúa (A)
ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 308/698 Rúa (A)

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 140/170 Tui
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 45/312 Vilagarcía de Arousa

AÑO 2008 (hasta 31 de Octubre)
PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 5/251 Betanzos
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 19/990 Pontedeume
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 20/300 Pontedeume
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 22/014 Pontedeume
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 25/935 Cabanas
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 26/663 Cabanas
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 38/349 Narón
LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 521/749 Betanzos

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 415/550 Corgo (O)
LUGO FALENCIA A LA CORUÑA 415/870 Corgo(O)
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 436/346 Lugo

ORENSE MONFORTE A VIGO 52/297 Ourense
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 52/867 Vilagarcía de Arousa
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 55/480 Catoira

Por otra parte, a fecha 31 de octubre de 2008 existen 
en Galicia 219 pasos a nivel, encontrándose en marcha 
152 actuaciones encaminadas a la supresión de los mis-
mos. El desglose por provincias es el siguiente:

PROVINCIA
PASOS A NIVEL 

EXISTENTES
N° 

ACTUACIONES
A CORUÑA 36 26

LUGO 97 78
OURENSE 24  2

PONTEVEDRA 62 46

Referente a las protecciones de los pasos a nivel, la 
Orden Ministerial de 2 de agosto de 2001 por la que se 
desarrolla el artículo 235 del Reglamento de la Ley de 
Ordenación de los Transportes Terrestres, en materia de 
supresión y protección de pasos a nivel, establece las 
siguientes clases de protección:

CLASE A:  Protegidos exclusivamente con señales 
fijas.

CLASE B:  Protegidos con señales luminosas y 
acústicas.

CLASE C:  Protegidos con semibarreras, dobles 
semibarreras o barreras, automáticas o 
enclavadas.
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CLASE D:  Protegidos en régimen de consigna 
(cadenas o barreras o semibarreras 
manuales).

CLASE E:  Protegidos con guardería a pie de paso.
CLASE F:  Exclusivos de peatones o de peatones y 

ganado.
CLASE P:  Particulares.

El listado de los pasos a nivel existentes a la fecha 
referida anteriormente, con indicación de la clase de 
protección es el siguiente:

PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO PROTECCIÓN
LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 5/697 Betanzos C

LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 7/653 Paderne B

LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 8/200 Paderne B

LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 8/665 Paderne A

LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 9/400 Paderne B

LA CORUÑA BETANZOS A EL FERROL 10/631 Paderne F

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 480/053 Aranga A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 485/331 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 486/460 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 488/110 Curtis C

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 492/598 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 493/101 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 494/908 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 495/219 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 497/757 Curtis C

LA CORUÑA FALENCIA A LA CORUÑA 498/253 Curtis A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 509/355 Cesuras P

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 512/076 Cesuras P

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 521/531 Betanzos P

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 527/819 Bergondo A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 528/197 Bergondo A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 528/536 Bergondo A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 530/232 Bergondo A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 531/828 Abegondo A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 533/734 Cambre A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 535/172 Cambre F

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 535/840 Cambre A

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 536/172 Cambre P

LA CORUÑA PALENCIA A LA CORUÑA 542/170 Culleredo A

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 69/975 Padrón C

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 70/531 Padrón C

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 70/995 Padrón C

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 74/324 Padrón A

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 75/404 Padrón C

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 75/918 Padrón C

LA CORUÑA REDONDELA A SANTIAGO 77/597 Padrón A

LUGO MONFORTE A VIGO 0/851 Monforte de Lemos C

LUGO MONFORTE A VIGO 1/898 Monforte de Lemos C

PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO PROTECCIÓN
LUGO MONFORTE A VIGO 2/455 Monforte de Lemos C

LUGO MONFORTE A VIGO 14/285 Sober B

LUGO MONFORTE A VIGO 22/783 Pantón A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 316/216 Quiroga A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 318/801 Quiroga F

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 332/263 Ribas del Sil B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 332/961 Ribas del Sil C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 333/627 Ribas del Sil C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 340/730 Quiroga A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 342/336 Quiroga A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 343/955 Quiroga A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 351/026 Pobra de Brollón (A) C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 352/002 Pobra de Brollón (A) A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 352/691 Pobra de Brollón (A) A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 358/348 Monforte de Lemos A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 360/386 Monforte de Lemos C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 361/620 Monforte de Lemos C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 361/845 Monforte de Lemos C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 375/469 Bóveda C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 375/804 Bóveda A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 377/051 Bóveda A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 378/144 Bóveda A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 386/169 Sarria C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 386/644 Sarria C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 386/975 Sarria P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 387/316 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 388/492 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 389/262 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 389/948 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 390/344 Sarria B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 392/136 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 393/072 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 393/993 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 394/849 Sarria B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 395/420 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 395/893 Sarria C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 403/420 Sarria B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 406/133 Láncara B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 406/540 Sarria B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 406/864 Sarria B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 407/090 Sarria A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 407/645 Láncara B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 407/950 Láncara A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 408/512 Láncara A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 409/170 Paramo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 409/597 Láncara C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 410/225 Láncara C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 410/740 Láncara C
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PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO PROTECCIÓN
LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 411/295 Corgo (O) C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 411/698 Corgo (O) B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 413/141 Corgo (O) B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 422/742 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 422/955 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 423/492 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 423/811 Lugo P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 424/010 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 425/167 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 426/371 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 426/800 Lugo B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 427/218 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 427/751 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 428/980 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 429/811 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 430/129 Lugo A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 430/407 Lugo P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 446/350 Rábade A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 446/621 Rábade C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 449/947 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 450/080 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 452/036 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 453/013 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 453/459 Begonte C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 454/158 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 454/842 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 455/347 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 456/308 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 457/628 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 457/867 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 457/957 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 458/040 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 458/817 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 460/004 Begonte P

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 460/670 Begonte A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 462/845 Guitiriz A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 463/564 Guitiriz A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 466/140 Guitiriz B

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 466/857 Guitiriz F

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 467/091 Guitiriz C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 467/354 Guitiriz C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 473/209 Guitiriz C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 473/563 Guitiriz C

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 473/859 Guitiriz A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 474/832 Guitiriz A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 475/689 Guitiriz A

LUGO PALENCIA A LA CORUÑA 477/525 Guitiriz A

ORENSE MONFORTE A VIGO 42/743 Ourense A

PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO PROTECCIÓN
ORENSE MONFORTE A VIGO 45/245 Ourense C

ORENSE MONFORTE A VIGO 53/150 Ourense A

ORENSE MONFORTE A VIGO 57/365 Ourense A

ORENSE MONFORTE A VIGO 61/887 Cenlle A

ORENSE MONFORTE A VIGO 63/139 Cenlle P

ORENSE MONFORTE A VIGO 63/982 Cenlle A

ORENSE MONFORTE A VIGO 64/540 Cenlle A

ORENSE MONFORTE A VIGO 67/196 Cenlle A

ORENSE MONFORTE A VIGO 67/700 Cenlle B

ORENSE MONFORTE A VIGO 67/948 Ribadavia B

ORENSE MONFORTE A VIGO 69/068 Ribadavia F

ORENSE MONFORTE A VIGO 70/488 Ribadavia A

ORENSE MONFORTE A VIGO 75/240 Ribadavia A

ORENSE MONFORTE A VIGO 75/600 Ribadavia F

ORENSE MONFORTE A VIGO 78/094 Melón A

ORENSE MONFORTE A VIGO 78/184 Melón A

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 274/805 Rubia A

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 281/821 Rubia B

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 287/544 Carballeda de Valdeorras A

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 293/783 Barco de Valdeorras (O) B

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 294/476 Barco de Valdeorras (O) B

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 300/976 Vilamartín de Valdeorras A

ORENSE PALENCIA A LA CORUÑA 306/177 Vilamartín de Valdeorras F

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 95/570 Crecente C

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 96/860 Crecente B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 103/816 Arbo B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 104/308 Arbo B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 106/156 Arbo A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 110/320 Arbo A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 114/405 Arbo A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 118/784 Neves (As) A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 120/524 Neves (As) C

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 125/482 Salvaterra de Miño B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 130/561 Salvaterra de Miño A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 131/879 Salvaterra de Miño A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 133/460 Tui B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 133/722 Tui A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 134/100 Tui B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 136/624 Tui B

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 150/193 Porriño (O) A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 150/970 Porriño (O) A

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 151/433 Porriño (O) C

PONTEVEDRA MONFORTE A VIGO 170/703 Redondela F

PONTEVEDRA R./PUERTO DE VIGO 9/814 Vigo C

PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 4/680 Redondela F

PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 15/006 Pontevedra B

PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 16/782 Pontevedra B

PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 23/643 Pontevedra F
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PROVINCIA LINEA PK MUNICIPIO PROTECCIÓN
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 24/040 Pontevedra B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 24/255 Pontevedra A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 25/324 Pontevedra B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 26/047 Pontevedra A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 27/242 Barro B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 33/978 Barro A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 34/830 Portas A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 35/792 Portas A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 39/112 Portas A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 42/075 Caldas de Reis A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 42/669 Caldas de Reis A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 44/415 Caldas de Reis A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 50/983 Vilagarcía de Arousa F
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 51/170 Vilagarcía de Arousa F
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 52/320 Vilagarcía de Arousa B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 54/338 Vilagarcía de Arousa B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 55/182 Vilagarcía de Arousa A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 56/226 Catoira A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 58/661 Catoira C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 60/213 Catoira B
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 60/832 Catoira A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 62/241 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 62/420 Valga C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 62/772 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 63/778 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 64/110 Valga F
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 64/849 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 65/212 Valga C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 65/480 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 65/650 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 66/722 Valga C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 67/283 Valga A
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 67/734 Valga C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 68/231 Pontecesures c
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 68/682 Pontecesures C
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 68/740 Pontecesures c
PONTEVEDRA REDONDELA A SANTIAGO 69/180 Pontecesures c

Finalmente, respecto al nivel de riesgo, el Plan de 
Seguridad en Pasos a Nivel dispone de una metodolo-
gía de evaluación del riesgo de cada paso, al objeto de 
establecer prioridades de actuación. Dicha metodología 
se basa en la consideración de ciertos parámetros intrín-
secos a cada paso, que cuantifican su nivel de riesgo. El 
citado nivel es recalculado periódicamente, de modo 
que se actúe prioritariamente sobre los pasos que pre-
senten mayor nivel de riesgo.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044847, 184/044851 y 184/044853, 184/044854 a 
184/044857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La sociedad Zaragoza Alta Velocidad (ZAV) ha sus-
crito el pasado mes de enero de 2009 un contrato de 
préstamo con un sindicato de bancos por importe de 
485 millones de euros. Con estos recursos la Sociedad 
está en condiciones de amortizar todos los préstamos 
que anteriormente había suscrito con diversas entidades 
financieras, así como de satisfacer todas las obligacio-
nes económicas que a esta fecha tiene contraídas con 
contratistas y suministradores para la ejecución de las 
obras que tiene encomendadas, de resultas del Conve-
nio de Administraciones suscrito el 23 de marzo de 
2002 para la Transformación de la Red Arterial Ferro-
viaria de Zaragoza.

A fecha 31 de diciembre de 2008, la sociedad ZAV 
tenía contraída una deuda total de 312 millones de euros, 
cantidad en la que se incluye los préstamos suscritos 
con diversas entidades financieras y los pagos pendien-
tes a esa fecha con contratistas y suministradores.

La sociedad ZAV no adeuda ninguna cantidad deri-
vada de la construcción de la intermodal de Delicias. 
De hecho, esta actuación ha sido ejecutada y financiada 
por la entidad pública empresarial GIF, ahora ADIF y 
nunca ha estado encomendada a la sociedad ZAV.

A fecha actual y en relación a las obras de Pla-Za, la 
sociedad ZAV está al corriente de pago de sus obligacio-
nes contractuales y no adeuda ninguna certificación a las 
empresas encargadas de la ejecución de dicha actuación. 
Asimismo, la sociedad ZAV está al corriente de pago de 
todas las obligaciones contractuales derivadas de la cons-
trucción de las estaciones de Miraflores y El Portillo y 
no adeuda cantidad alguna a las empresas contratistas.

Por último se señala que, actualmente la sociedad 
ZAV también está al corriente de pago de todas sus 
obligaciones contractuales relativas a la ejecución de la 
obra del puente del Tercer Milenio y no adeuda ningu-
na certificación a las empresas contratistas de dicha 
obra.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044848

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).
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Respuesta:

La sociedad Zaragoza Alta Velocidad, S.A. tiene 
previsto acometer en los próximos años todas las actua-
ciones que tiene encomendadas, de acuerdo con el lis-
tado de las mismas incluido en el Anexo I al Convenio 
de Administraciones suscrito el 23 de marzo de 2002, y 
que hasta la fecha no hayan sido ejecutadas.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044849

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La sociedad Zaragoza Alta Velocidad, S.A. ha eje-
cutado una parte de las actuaciones incluidas en el 
Anexo I del Convenio de Administraciones suscrito el 
23 de marzo de 2002, y si bien ha adelantado algunas a 
causa del evento de la Expo 2008, ninguna de ellas 
constituye modificación alguna del citado Convenio.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044850

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La Sociedad Zaragoza Alta Velocidad, S.A. finan-
ciará las actuaciones que tiene encomendadas y están 
pendientes de ejecución con los recursos económicos 
que obtenga por la venta de las parcelas de su propie-
dad en los ámbitos G-44/2 y G-19/1 del Plan General 
de Ordenación Urbana de Zaragoza.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La sociedad Zaragoza Alta Velocidad, S.A. tiene 
previsto y está en disposición de vender todas las par-
celas que son de su propiedad en los ámbitos urbanísti-
cos G-44/2 y G-19/1 del PGOU de Zaragoza, ya que 
con los recursos económicos que obtenga de dichas 
ventas debe acometer las inversiones previstas en el 
Convenio de Administraciones suscrito el 23 de marzo 
de 2002.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La finalización de la obra del apeadero de la Esta-
ción de Cercanías de Miraflores en Zaragoza se ha pro-
ducido el 31 de marzo de 2009.

La mayor duración de la obra respecto al plazo esti-
mado inicialmente, se ha debido, principalmente, a la 
reducción de los rendimientos de trabajo efectivos, 
motivada por la necesidad de mantener en servicio la 
Estación de Cercanías y el resto de las circulaciones, 
tanto de línea convencional como de la línea de Alta 
Velocidad, en condiciones de la adecuada seguridad 
ferroviaria.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044865

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En relación a la obra del puente del Tercer Milenio 
se han tramitado y aprobado dos modificados; el prime-
ro, por importe de 10.970.170,79 euros IVA incluido y 
el segundo, por importe de 14.185.273,97 euros IVA 
incluido. Lo que significa una cantidad inferior a la 
manifestada.

Todas las modificaciones introducidas en el proyec-
to y en los procedimientos de construcción han sido 
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aprobadas de forma justificada y documentada por la 
Dirección Facultativa de la Obra.

Y se deben a multitud de causas técnicas que se enu-
meran a continuación: cambio de ubicación del parque de 
empuje de dovelas; nuevas campañas adicionales de son-
deos; modificación de tipología y diámetros de las cimen-
taciones profundas; incremento del parque de empuje y 
de medios auxiliares; mejoras introducidas en la calidad 
de materiales y en el control de calidad; ejecución de 
pasarelas de trabajo entre pilas provisionales, no previs-
tas; modificación del anclaje inferior de las péndolas; 
modificación del guiado lateral para empuje del tablero; 
nuevos apoyos tipo POT mecanizados; nuevos ensayos 
en el túnel de viento; cambios de tubería de abastecimien-
to de agua del exterior de la sección a la interior; intro-
ducción de 18 tritubos para línea de alta tensión; retirada 
y gestión de tierra contaminada no prevista; perdida de 
material en penínsulas provisionales; uso de grupos para 
la alimentación eléctrica de la obra, no previsto en pro-
yecto; exceso de hormigón en pilas; mayor número de 
ensayos en pilotes y mejora del terreno en punta; caver-
nas producidas debajo de los pilotes n° 55, 71 y 76; 
refuerzo introducido en la cimbra de laja y daños produ-
cidos por la crecida del río Ebro en marzo de 2006.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, ninguna empre-
sa había presentado reclamación alguna contra la socie-
dad Zaragoza Alta Velocidad, S.A. en ningún tribunal 
de arbitraje.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

En relación al asunto de referencia se adjunta en 
anexo la información solicitada, señalando que la Base 
de Datos no permite disponer del dato de quién realiza 

la inspección ni de la causa de la sanción derivada en su 
caso.

ANEXO

INSPECCIONES REALIZADAS A CENTROS 
MÉDICOS DE RECONOCIMIENTO DE 

CONDUCTORES DURANTE 2007 DESGLOSADAS 
POR CCAA

COMUNIDAD AUTÓNOMA TOTAL
Andalucía 138
Aragón 29
Asturias (Principado de) 41
Balears (Illes) 1
Canarias 33
Castilla y León 53
Castilla-La Mancha 50
Ceuta 2
Comunitat Valenciana 75
Extremadura 9
Galicia 127
Melilla 3
Murcia (Región de) 1
País Vasco 31
Rioja (La) 11
TOTAL 604

CENTROS MÉDICOS DE RECONOCIMIENTO DE 
CONDUCTORES SANCIONADOS DURANTE 2007 

DESGLOSADAS POR CCAA

COMUNIDAD AUTÓNOMA TOTAL
Andalucía 1
Asturias (Principado de) 5
Castilla y León 2
Castilla-La Mancha 11
Comunitat Valenciana 2
Extremadura 2
Galicia 13
País Vasco 9
TOTAL 45

CENTROS MÉDICOS DE RECONOCIMIENTO DE 
CONDUCTORES SANCIONADOS DURANTE 2007 

DESGLOSADAS POR PROVINCIA

COMUNIDAD 
AUTÓNOMA

CÓDIGO 
PROVINCIA

PROVINCIA TOTAL

Andalucía H Huelva 1
Asturias (Principado de) O Asturias 5
Castilla y León SA Salamanca 1
Castilla y León VA Valladolid 1
Castilla-La Mancha CU Cuenca 1
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CENTROS MÉDICOS DE RECONOCIMIENTO DE 
CONDUCTORES SANCIONADOS DURANTE 2007 

DESGLOSADAS POR PROVINCIA

COMUNIDAD 
AUTÓNOMA

CÓDIGO 
PROVINCIA

PROVINCIA TOTAL

Castilla-La Mancha TO Toledo 10
Cornunitat Valenciana V Valencia/València 2
Extremadura CC Cáceres 2
Galicia C Coruña (A) 1
Galicia LU Lugo 1
Galicia PO Pontevedra 11
Pais Vasco Bl Vizcaya 9
TOTAL 45

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044926 a 184/044930

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael, y López-Amor Gar-
cía, Fernando (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el Plan, 
el Ministerio de Fomento encomendó a ADIF (Adminis-
trador de Infraestructuras Ferroviarias), con fecha 2 de 
abril de 2008, la redacción del proyecto constructivo para 
la supresión del paso a nivel existente en la línea Madrid-
Sevilla, P.K. 429/825 en Alcolea (Córdoba).

Como consecuencia de ello, los Servicios Técnicos 
de ADIF mantuvieron diversas reuniones con el Ayun-
tamiento, alcanzándose un acuerdo sobre la solución a 
desarrollar a nivel del proyecto constructivo.

Por ello, ADIF tenía previsto licitar la redacción de 
dicho proyecto constructivo el pasado mes de octubre 
de 2008 pero, en el mes de septiembre, se recibió un 
escrito del Presidente de la Gerencia de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Córdoba, en el que solicitaba la para-
lización de la actuación.

La petición del Ayuntamiento se basa en una posible 
actuación llevada a cabo por Ferrocarriles de la Junta de 
Andalucía, que supondría un nuevo trazado de la línea 
del ferrocarril a su paso por Alcolea. Por ello, el Ministe-
rio de Fomento retomará las conversaciones con el Ayun-

tamiento, a fin de alcanzar el correspondiente acuerdo, 
una vez estén definidas las nuevas infraestructuras a 
desarrollar y poder, así, suprimir el paso a nivel al que se 
refiere Su Señoría en su petición escrita.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El presupuesto de gastos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para el año 2008, contemplaba la 
aplicación presupuestaria 20.15.467C.872 «para la 
financiación de proyectos estratégicos de desarrollo en 
el sector aeronáutico», dotada inicialmente con 
112,208.000 €.

El destino principal de estos fondos era atender la 
financiación de la participación española en el nuevo 
modelo del avión Airbus A350. Los retrasos originados 
en el citado programa han ocasionado que a la fecha 
actual no se conozca detalladamente el importe total de 
la participación española en el mismo. Tanto en España 
como en el resto de países participantes en el desarrollo 
del A350, las decisiones relativas a su financiación se 
han pospuesto, en principio, hasta el año 2009.

Otros proyectos que se preveían atender en el área 
de aviones no tripulados, aviones de reabastecimiento 
en vuelo, también han sufrido retrasos por lo que no se 
ha precisado financiación en el ejercicio 2008.

Por otra parte, no existe ninguna vinculación entre 
estos proyectos estratégicos y el proyecto Galileo.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los puertos de interés general situados en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía, son gestionados de la 
siguiente forma:

• Puertos de Almería y Carboneras, gestionados por 
la Autoridad Portuaria de Almería (hasta 2005, esta 
Autoridad Portuaria gestionaba asimismo el puerto de 
Motril).
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• Puertos de Bahía de Algeciras y Tarifa, gestiona-
dos por la Autoridad Portuaria de Bahía de Algeciras.

• Puerto de Bahía de Cádiz, gestionado por la Auto-
ridad Portuaria de Bahía de Cádiz, Puerto de Huelva, 
gestionado por la Autoridad Portuaria de Huelva.

• Puerto de Málaga, gestionado por la Autoridad 
Portuaria de Málaga.

• Puerto de Motril gestionado por la Autoridad Por-
tuaria de Motril de acuerdo con el Real Decreto 
940/2005, de 1 de agosto, dispone la segregación de la 
Autoridad Portuaria de Almería-Motril en las Autorida-
des Portuarias de Almería y de Motril.

• Puerto de Sevilla, gestionado por la Autoridad 
Portuaria de Sevilla.

Asimismo, es necesario significar que el Real Decre-
to 940/2005, de 1 de agosto, citado anteriormente dis-
pone la segregación de la Autoridad Portuaria de Alme-
ría-Motril en las Autoridades Portuarias de Almería y 
de Motril, y que los estados financieros de ambas Auto-
ridades creadas utilizarán como fecha de referencia la 
de 1 de enero de 2005.

El importe de la cifra de negocio y los gastos de 
explotación, durante el periodo 2003-2007, de las Auto-
ridades Portuarias de Andalucía que gestionan los puer-
tos de interés general situados en la Comunidad Autó-
noma, han sido los siguientes:

Importe de la cifra de negocio:

Autoridad Portuaria 2003 2004 2005 2006 2007
Almería-Motril (*) 17.813 18.634 — — —
Almería — — 13.304 13.124 14.930
Bahía de Algeciras 55.279 66.430 71.171 79.919 88.268
Bahía de Cádiz 16.811 17.700 18.482 18.762 21.308
Huelva 27.742 31.121 35.787 38.774 39.139
Málaga  8.579  9.899 12.277 14.146 15.033
Motril — —  5.336  5.673  5.795
Sevilla 15.687 15.645 16.390 19.548 19.434

Cifras en miles de euros e IVA no incluido.

Gastos de explotación:

Autoridad Portuaria 2003 2004 2005 2006 2007
Almería-Motril (*) 11.098 12.634 — — —
Almería — — 10.270 10.821 12.420
Bahía de Algeciras 33.392 37.295 40.547 43.803 47.029
Bahía de Cádiz 16.241 17.012 17.496 18.181 19.147
Huelva 17.875 22.631 22.751 25.156 27.407
Málaga 12.836 14.349 14.992 16.019 17.039
Motril — —  3.742  4.715  5.763
Sevilla 13.326 15.054 14.942 14.105 17.843

Cifras en miles de euros e IVA no incluido.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044941

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, Begoña (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo información solicitada por Su 
Señoría.

El número de personas de nacionalidad extranjera 
que (a fecha 5-12-08) se encontraban cumpliendo con-
dena en los Centros Penitenciarios de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía era 3.709.

ANEXO

Internos extranjeros por Provincias y Centros 
Penitenciarios de Andalucía (5-12-2008)

Provincia Centro N° Internos
Granada Albolote 355

Sevilla

Alcalá de Guadaira 24
Sevilla Psiquiátrico 8
Sevilla I 182
Sevilla II 73

Cádiz

Algeciras 508
Puerto I 70
Puerto II 195
Puerto III 206

Málaga Alhaurín de la Torre 713
Córdoba Córdoba 340
Huelva Huelva 480
Jaén Jaén 94
Almería Almería 461

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Comunidad Autónoma de Andalucía está afecta-
da por los planes de las cuencas intercomunitarias del 
Guadalquivir Guadiana, y Segura, así como por los pla-
nes de las cuencas intracomunitarias, atlánticas y medi-
terráneas de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
que son competencia de la Comunidad Autónoma,
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De acuerdo con el Texto Refundido de la Ley de 
Aguas, aprobado por Real Decreto Legislativo 1/2001, 
de 20 de julio, la planificación se realizará mediante los 
Planes Hidrológicos de cuenca y el Plan Hidrológico 
Nacional. El ámbito territorial de cada plan hidrológico 
será coincidente con el de la demarcación hidrográfica 
correspondiente.

Se encuentran en desarrollo los nuevos Planes 
Hidrológicos de cuenca, cuyos objetivos son la preser-
vación y mejora medioambiental junto con la atención 
de las demandas. La preparación de dichos Planes pasa 
por una serie de fases impuestas por la normativa.

El Esquema de Temas Importantes (ETI) es un paso 
previo a la redacción del proyecto de Plan Hidrológico 
de cuenca. De acuerdo con el Reglamento de Planifica-
ción Hidrológica (RPH) este documento contiene la 
descripción y valoración de los principales problemas 
actuales y previsibles de la demarcación relacionados 
con el agua y las posibles alternativas de actuación, res-
pecto a:

• El cumplimiento de objetivos medioambientales.
• Atención a las demandas.
• Fenómenos extremos: Inundaciones y Sequías.
• Déficit en conocimiento y gobernanza.

El Esquema de Temas Importantes es un documento 
debate con el principal objetivo de servir para alcanzar 
los consensos necesarios en los asuntos más importan-
tes de la planificación y gestión de la demarcación y 
debe ser un documento clave en la elaboración del pro-
yecto de plan hidrológico.

Las oficinas de planificación de las confederaciones 
han elaborado, en cada demarcación hidrográfica, el 
documento «Esquema provisional de Temas Importan-
tes» (EpTI).

A finales de enero de 2009 ha finalizado la consulta 
pública de este documento (EpTI). Entonces se recopi-
larán los resultados de la consulta y se introducirán los 
cambios oportunos en el documento, redactándose el 
«Esquema de Temas Importantes (ETI)» de cada demar-
cación hidrográfica.

Este documento deberá ser remitido al Consejo del 
Agua de la demarcación, el cual deberá emitir un infor-
me preceptivo.

De acuerdo a lo establecido en el RPH, con el 
sometimiento a consulta pública de los EpTI se inicia 
también el procedimiento de evaluación ambiental 
estratégica.

Las demarcaciones con cuencas intercomunitarias 
elaboraron y remitieron al órgano ambiental el Docu-
mento Inicial de la Evaluación Ambiental Estratégica 
(DIEAE).

El DIEAE es un documento resumido que se apoya 
en toda la documentación preparada y publicada en el 
proceso de preparación de los planes, en especial en el 
ETI, centrándose en los aspectos de posibles repercu-
siones ambientales.

La Dirección General de Calidad y Evaluación 
Ambiental, que es el órgano ambiental en el caso de las 
demarcaciones con cuencas intercomunitarias, ha 
sometido a consultas específicas los DIEAE de las dife-
rentes demarcaciones. Con las alegaciones recibidas 
está preparando el Documento de Referencia que ha de 
considerarse en cada demarcación para la redacción de 
los Informes de Sostenibilidad Ambiental (ISA). Este 
informe se elaborará en paralelo a la redacción del 
borrador del Plan Hidrológico de cuenca.

Los planes de cuenca en preparación tienen unos 
contenidos muy extensos y técnicamente complejos por 
lo que ha sido necesario iniciar los trabajos básicos 
hace ya varios años El proyecto del Plan Hidrológico, 
por tanto, se está desarrollando en paralelo a la elabora-
ción de los documentos mencionados anteriormente. 
La elaboración se basa en los criterios de la Instrucción 
de Planificación Hidrológica aprobada mediante Orden 
Ministerial el 10 de septiembre de 2008.

Se debe preparar un borrador del plan y someterlo a 
consulta pública durante seis meses. Una vez finalizado 
el proceso de consulta pública, se redactarán los pro-
yectos de plan, que serán sometidos a informe precepti-
vo del Consejo del Agua de la Demarcación.

Los nuevos planes deberán constituir un documento 
de referencia que contribuya a resolver muchos de los 
problemas que existen en la actualidad.

De acuerdo al Reglamento de la Planificación Hidro-
lógica, la propuesta de proyecto de plan hidrológico, 
con la conformidad del Comité de Autoridades Compe-
tentes, será elevada al Gobierno a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, previo 
informe preceptivo del Consejo Nacional del Agua. El 
Gobierno aprobará finalmente los planes hidrológicos 
mediante Real Decreto. Según la disposición adicional 
undécima del texto refundido de la Ley de Aguas la 
revisión de los planes hidrológicos de cuenca deberá 
entrar en vigor el 31 de diciembre de 2009, debiendo 
desde esa fecha revisarse cada seis años.

Aquellas situaciones que no puedan resolverse por 
cada plan de cuenca, deberán ser resueltas en el Plan 
Hidrológico Nacional, que previsiblemente deberá 
actualizarse una vez aprobados los planes de cuenca.

Según el texto refundido de la Ley de Aguas, para 
cada demarcación hidrográfica se establecerá un progra-
ma de medidas en el que se tendrán en cuenta los resul-
tados de los estudios realizados para determinar las 
características de la demarcación, las repercusiones de 
la actividad humana en sus aguas, así como el estudio 
económico del uso del agua en la misma. Tienen como 
finalidad la consecución de los objetivos señalados en el 
artículo 92 bis del texto refundido de la Ley de Aguas 
debiendo ajustarse a criterios de racionalidad económi-
ca y sostenibilidad en la consecución de los objetivos.

El programa de medidas se integrará por las medi-
das básicas y las complementarias que, en el ámbito de 
sus competencias, aprueben las administraciones com-
petentes en la protección de las aguas.
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Las medidas básicas son los requisitos mínimos que 
deben cumplirse en cada demarcación y se establecen 
en los artículos 44 a 53 del Reglamento de la Planifica-
ción Hidrológica, ambos inclusive.

Las medidas complementarias son aquellas que en 
cada caso deban aplicarse con carácter adicional para la 
consecución de los objetivos medioambientales o para 
alcanzar una protección adicional de las aguas.

Se ha finalizado una guía para la caracterización de 
medidas que permitirá desarrollar una propuesta de los 
programas de medidas durante el primer semestre de 
2009 en colaboración y coordinación con las autorida-
des competentes.

Según la Disposición Adicional Undécima del Texto 
Refundido de la Ley de Aguas los programas de medi-
das deberán estar aprobados antes de 31 de diciembre 
de 2009, requiriéndose su actualización en el año 2015 
y su revisión posterior cada seis años. Todas las medi-
das incluidas en el programa deberán estar operativas 
en el año 2012.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044947 a 184/044949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Las detenciones de menores por la comisión de deli-
tos en las provincias de Valencia, Castellón y Alicante 
en el año 2007 fueron las siguientes:

Nacionalidad VALENCIA CASTELLÓN ALICANTE
ESPAÑOLA 1004 184 820

EXTRANJERO/A 466 78 287
Computados los menores de edad (de 14 a 17 años).
Datos sumarizados por conocimiento de unidades del Cuerpo Nacional de 
Policía y Guardia Civil.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044963

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La realidad existente en el momento de la aproba-
ción del Plan de Acción para Personas Mayores 2003-
2007 ha experimentado un cambio sustancial, en todos 
los aspectos, con la aprobación de la Ley 39/2006, de 
14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las Personas en Situación de 
Dependencia.

Esta Ley supone un avance necesario en el modelo 
del Estado del Bienestar, con el fin de dar respuesta a la 
especial protección de las personas que se encuentran 
en situación de dependencia y, por tanto, en una espe-
cial situación de vulnerabilidad.

Se trata de una Ley pionera en nuestro país, a través 
de la cual se establece una nueva modalidad de protec-
ción social que amplía y complementa la acción protec-
tora del Estado y del Sistema de la Seguridad Social.

Esta nueva modalidad de protección social se articu-
la mediante el llamado Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia, que responde a una acción 
coordinada y cooperativa de la Administración General 
del Estado y las Comunidades Autónomas.

Por lo expuesto, no se prevé la elaboración de un 
nuevo Plan que venga a sustituir al Plan de Acción para 
Personas Mayores 2003-2007, toda vez que la aproba-
ción y puesta en marcha de la Ley 39/2006, de 14 de 
diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las Personas en situación de dependencia, 
hace aconsejable la integración de los distintos recursos 
destinados a la atención y asistencia de los beneficia-
rios comprendidos en su ámbito subjetivo de aplica-
ción, entre los que se encuentran las personas mayores, 
con el fin de garantizar una respuesta eficaz, eficiente e 
integral de las Administraciones Públicas a las necesi-
dades de dichos beneficiarios.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044966 y 184/044967

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico viene desarrollando 
desde 1994 campañas educativas de teatro, como recur-
so didáctico complementario de los programas perma-
nentes de educación vial para los diferentes grupos de 
edad, obteniendo unos resultados muy positivos.

Durante los años 2007 y 2008 se programaron las 
tres obras de teatro siguientes:
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«El Cuento que no se Contó», dirigida a la etapa de 
Educación Infantil.

«Un Sueño Fantástico», dirigida a la etapa de Edu-
cación Primaria.

«133.6 FM En el espacio Interior», dirigida a la 
etapa Educativa de Secundaria.

Se remite en anexo la información requerida sobre 
provincias, localidades, número de asistentes y coste de 
cada una de las obras de teatro mencionadas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/044982 a 184/044986

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La evolución del tráfico de mercancías en la línea a 
que se refieren Sus Señorías para 2009, será la que resul-
te de la demanda de tráfico de las empresas ferroviarias.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044988

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Dado el reducido impacto que el Plan VIVE tuvo en 
los meses de julio a noviembre, el Gobierno consideró 
necesario mejorarlo, por lo que el Consejo de Ministros 
de 14 de noviembre aprobó la ampliación de las condi-
ciones para acogerse al referido Plan.

Tras esta ampliación de condiciones, el Plan VIVE 
ha pasado a tener un gran éxito, de manera que los fon-
dos destinados al mismo en 2008 y 2009 se han agota-
do en tan sólo seis meses.

En cuanto a los últimos datos registrados, se señala 
que a 26 de mayo de 2009, el número de operaciones en 

la Comunidad de Castilla y León del Plan VIVE ascen-
día a 5.275.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044989

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

En la ejecución de este Plan participan tanto el 
Ministerio de Fomento y sus Entes Públicos como las 
Comunidades Autónomas y Ayuntamientos cuya parti-
cipación se realiza en función de los Convenios firma-
dos o por imperativo legal debido a ostentar la titulari-
dad de la carretera.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, de los 18 pasos existentes en la provincia de Ávila, 
a fecha de enero del presente año, se encontraban en 
marcha actuaciones encaminadas a la supresión de 10 
pasos a nivel, de las cuales 7 estaban en fase de proyec-
to y 3 en estudio.

Además, desde marzo de 2004, han causado baja en 
la Red Ferroviaria de Interés General del Estado 15 
pasos a nivel que se ubican en esta provincia.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/044990 a 184/045000

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián y Acebes 
Paniagua, Ángel Jesús(GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
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de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Pían de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, desde el 1 de mayo de 2004 hasta el 30 de noviem-
bre de 2008, fecha de la pregunta de Sus Señorías, cau-
saron baja en el Inventario de la Red Ferroviaria de 
Interés General 15 pasos a nivel en la provincia de 
Ávila.

Por otra parte, se encuentran en marcha en la pro-
vincia de Ávila 10 actuaciones encaminadas a la supre-
sión de pasos a nivel. A continuación se adjunta la rela-
ción de pasos a nivel existentes con indicación de las 
actuaciones en marcha:

P en proyecto o estudio

Línea PK Municipio Actuación

ÁVILA A SALAMANCA 5/465 Ávila

MADRID A HENDAYA 127/617 Ávila

MADRID A HENDAYA 132/216 Mingorría

MADRID A HENDAYA 133/667 Mingorría P

MADRID A HENDAYA 136/180 San Esteban de los Patos

MADRID A HENDAYA 144/545 Velayos

MADRID A HENDAYA 146/006 Velayos

MADRID A HENDAYA 148/224 Velayos

MADRID A HENDAYA 149/795 Sanchidrián

MADRID A HENDAYA 151/092 Sanchidrián P

MADRID A HENDAYA 152/770 Sanchidrián P

MADRID A HENDAYA 153/553 Sanchidrián P

MADRID A HENDAYA 161/438 Gutierre-Muñoz P

MADRID A HENDAYA 162/367 Gutierre-Muñoz P

MADRID A HENDAYA 164/478 Órbita P

MADRID A HENDAYA 167/797 Espinosa de los Caballeros P

MADRID A HENDAYA 178/177 Palacios de Goda P

MADRID A HENDAYA 179/314 Palacios de Goda P

Asimismo, el Ministerio de Fomento ha encomen-
dado a ADIF, con cargo al contrato programa 2007-
2010, la redacción del Proyecto Constructivo para la 
supresión de 7 de los pasos a nivel que en la lista ante-
rior no tienen actuación. Una vez contratado dicho pro-
yecto, los técnicos de ADIF se pondrán en contacto con 
los respectivos ayuntamientos a fin de consensuar la 
solución a adoptar.

El único paso a nivel que quedaría sin actuación, es 
el PK 585/465 de la línea Ávila-Salamanca, que es de 
titularidad particular, por lo que su supresión no es 
objeto del Plan de Seguridad en Pasos a Nivel.

Respecto al nivel de riesgo, el Plan de Seguridad 
en Pasos a Nivel dispone de una metodología de eva-

luación del riesgo de cada paso, al objeto de estable-
cer prioridades de actuación. Dicha metodología se 
basa en la consideración de ciertos parámetros intrín-
secos a cada paso, que cuantifican su nivel de riesgo. 
El citado nivel es recalculado periódicamente, de 
modo que se actúe prioritariamente sobre los pasos 
que presenten mayor nivel de riesgo. Por ello, se está 
actuando sobre los pasos a nivel que presentan un 
mayor riesgo.

Finalmente, existe un Acuerdo entre el Ministerio 
de Fomento y la Consejería de Fomento de la Junta de 
Castilla y León para la supresión de pasos a nivel en el 
ámbito territorial de la Comunidad Autónoma. Duran-
te estas dos últimas legislaturas, se están llevando a 
cabo actuaciones para su cumplimiento, de manera 
que en todos los pasos a nivel sobre los que se está 
actuando, se tienen contactos con los titulares de los 
caminos a fin de consensuar soluciones que supriman 
los pasos a nivel, si bien esto se plasma en una confor-
midad escrita por el Ayuntamiento para financiar las 
obras (artículo 18.9 del Real Decreto 2387/2004 de 30 
de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento del 
Sector Ferroviario).

Este acuerdo establece la supresión de 32 pasos a 
nivel, cuyas actuaciones las están llevando a cabo 
tanto el Ministerio de Fomento como la Junta de Cas-
tilla y León. De estos 32 pasos a nivel, a fecha 30 de 
noviembre ya se habían suprimido 9 de ellos, estando 
la mayoría de los restantes en fase de proyecto y 
obra.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En el anexo 1 figuran las instalaciones del Régimen 
Ordinario ubicadas en la provincia de Ávila, con indica-
ción de tipo de central, nombre, municipio y potencia 
bruta.

En el anexo 2 figuran las instalaciones del Régimen 
Especial ubicadas en la provincia de Ávila, según se 
desprenden de la Sección Segunda (instalaciones de 
producción en régimen especial) del Registro Adminis-
trativo de Instalaciones de Producción de Energía Eléc-
trica, con indicación de nombre, municipio, provincia, 
potencia, tipo de central y registro.
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ANEXO 1

Central Hidráulica Central Municipio
Potencia Bruta Mensual

Año 2008

Embalse PUENTE NUEVO 1 Cebreros 17

BURGUILLO Tiemblo (El) 53

Fluyente LOS GAVILANES Ávila 1

ZABURDON Solana de Ávila 1

Total 73

ANEXO 2

Nombre de la Central Municipio Central Provincia
Potencia

TOTAL kW
Grupo Registro

CASTILLO DE LAS COGOTAS CARDEÑOSA ÁVILA 5.740,00 Minihidráulica Provisional

RBELLIDO SAN JUAN DE CREDOS ÁVILA 1.466.00 Minihidráulica Definitivo

PEDA CEPEDA DE LA MORA ÁVILA 3.795.00 Minihidráulica Definitivo

DOÑA JIMENA LA ADRADA ÁVILA 1.193,00 Minihidráulica Definitivo

ROSARITO CANDELEDA ÁVILA 4.900.00 Minihidráulica Definitivo

HIGUERILLA EL BARCO DE ÁVILA ÁVILA   580.00 Minihidráulica Definitivo

MORA CEPEDA DE LA MORA ÁVILA 2.200,00 Minihidráulica Definitivo

NZAHITA LANZAHITA ÁVILA 1.970.00 Minihidráulica Definitivo

LOS COTRILES BARCO DE ÁVILA Y NAVATEJ. ÁVILA   363.00 Minihidráulica Definitivo

ALTO 1060 LA ADRADA ÁVILA   812,00 Minihidráulica Definitivo

ALT0 765 LA ADRADA ÁVILA   660,00 Minihidráulica Definitivo

ALTO DE PIEDRALAVES PIEDRALAVES ÁVILA 1.040,00 Minihidráulica Definitivo

Tratamiento y reducción de purines N° de Centrales 1 1

Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

Ávila Biomasa Ávila COG. P. T. RSU DE ÁVILA 0,511

Navalperal de Pinares VALPARDO 21,250

Navas del Marqués (Las) NAVAS DEL MARQUÉS 10,560

PARQUE EÓLICO NAVAZUELO 17,160

ALTOS DE CARTAGENA 21,120

Ojos-Albos P.E. DE OJOS ALBOS 13,662

CRUZ DE HIERRO 13,662

Santa María del Cubillo ALDEAVIEJA 13,662

AMPLI. CRUZ DEL HIERRO 6,600

Tornadizos de Ávila PARQUE EÓLICO DE ÁVILA 11,880

Hidráulica Convencional Adrada (La) SALTO 765 0,660

DOÑA JIMENA 1,193

SALTO 1060 0,812

Barco de Ávila (El) COTRILES 0,300

LA HIGUERILLA 0,583
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Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

Candeleda EL ROSARITO 5,000

Cepeda la Mora C.H. DE CEPEDA 3,500

LA MORA 2,200

Lanzahita LANZAHITA 1,714

Piedralaves SALTO DE PIEDRALAVES 0,915

San Juan de Gredos BARBELLIDO 1,300

Solar Fotovoltaico NoidAvila CALAS DE GUISANDO 0,005

IES. VALLE DEL TIÉTAR 0,003

IES. VASCO DE LA ZARZA 0,003

I.F. FRANCISCO JOSÉ RUEDA 0,003

I.F. AGUSTÍN SERRANO 0,005

I.F. J. L. MORALES RUIZ 0,005

I.F. H. LÓPEZ ENCINAR 0,005

I.F. R. M. MÉNDEZ VIZCAÍNO 0,005

I.F. EXPLOTAC. LA MURALLA 0,005

I.F. A. GONZÁLEZ JIMÉNEZ 0,005

IES ALONSO MADRIGAL 0,002

I.F. ELECTRICIDAD FEMAR 0,005

SÚPER HERMANOS GARCÍA 0,060

I.F. SEREXMART, S.L. 0,005

MANUEL CID ESTEBAN 0,015

CONSUELO RODRÍGUEZ LLERA 0,096

CARLOS PÉREZ GARCÍA 0,013

JESÚS PÉREZ GARCÍA 0,013

HERMINIA LÓPEZ ENCINAR (ca 0,005

LA LAGUNA DEL ACERAL 0,100

JOSÉ MIGUEL MAESTRO GARCI 0,096

MIGUEL ANG. MORENO MORENO 0,096

SANTOS MONGIL S.L. 0,096

RASTROVOLTAICA UNIPERSONA 0,096

GOTAVOLTAICA S.L. 0,096

FOTOVOLTAVILA, UNIPERSONA 0,096

JOSÉ LUIS BENITO GARCÍA 0,099

NAÑEZ LUCAS S.L. 0,096

NAÑEZ VILLA E HIJOS S.L. 0,096

JANHERROX S.L. 0,096

HERCID SOLARIA S.L. 0,096

AVENIDA ARÉVALO S.L. 0,099

YUNANSOL S.L. 0,080

FOTOVOLTAICA SALAMANTINA 0,096

SANZ PORRO S.C. 0,096

NAVAGARCIA SOLARIA S.L. 0,096
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Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

Mª BELÉN IS. ALONSO GARCÍA 0,094

INOCENCIO GUTIÉRREZ RODRI 0,030

ADELA Y ROSA CARPIO S.L. 0,096

SAT «CARGIL» N 8769 0,096

ROSA Mª PÉREZ BERNÁLDEZ 0,096

ROTAMASOL S.L 0,032

 LA SOLADA DE ALDANERO SL 0,096

MARÍA Y MARTA CARPIO S.L. 0,096

INOVA ONCE S.L. 0,032

GARCÍA FERNANDEZ S.C. 0,032

GARCÍA GIL SOCIEDAD CIVIL 0,096

MANUEL ÁNGEL GIL SASTRE 0,032

ASUNCIÓN GARCÍA NIETO 0,008

GARCÍA JIMÉNEZ S.C. 0,015

ENERGÍAS SÁEZ S.L. 0,096

FRANCISCO GARCÍA NIETO 0,007

MIGUEL A. GARCÍA BLÁZQUEZ 0,007

Mª JESÚS SÁNCHEZ MARTÍN 0,007

Mª LUZ GONZÁLEZ MARTÍN 0,027

FRANCISCO LÁZARO GARCÍA 0,027

DOMINGO SÁNCHEZ SÁNCHEZ 0,007

Mª DOLORES ESTEBAN GAMO 0,007

ANDREA CASTAÑO GARCÍA 0,007

Mª JESÚS VICENTE REBOLLO 0,007

PEDRO A. GARCÍA GARCÍA 0,007

JULIÁN ACHAQUES GARCÍA 0,007

MANUEL MARTÍN LÁZARO GARC 0,075

LAS REVILLAS RENOVABLES 0,096

INOVA ONCE S.L. 2 0,032

Mª FELISA CACHO GALDAMES 0,007

LIBORIA SÁNCHEZ SÁNCHEZ 0,007

J. INÉS BLANCO HERNÁNDEZ 0,020

SERVIARÉVALO S.L. 0,099

ENERGÍAS SOLSAEZ S.L. 0,096

CUADRAZAL PROMOCIONES SLU 0,096

STARPHONE TELEFONÍA S.L. 0,096

WATT 87 FORK S.L. 0,075

MOLINA ARRANZ S.C. 0,064

LEONCIO VICENTE GARCÍA 0,032

JOSÉ BER. NIETO QUINTANA 0,032

JESÚS MARTÍN LÁZARO GARCI 0,007

LA SOLANA S.L. 0,099
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Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

FOTOSOSA S.L. 0,099

PICAVIT CATELLANA S.L.U. 0,064

ARÉVALO FOTOVOLTAICO 0,096

CARLOS J. ALONSO JIMÉNEZ 0,032

ASCENSIÓN RODRIGO HIDALGO 0,032

TROCHA ENERGÍA RENOVABLE 0,096

ALISTE ALQUILERES S.L. 0,096

VENETO SOLUCIONES S.L. 0,096

ESTEBEYO S.A. 0,096

VASCO DE QUIROGA S.L. 0,064

LOS PRADILLOS RENOVABLES 0,096

FCO. JAVIER SANTOS IGLESI 0,032

INVALOMA S.C. 0,096

MANUELA POBLACIÓN REVUELT 0,032

MORANA RENOVABLES SL 0,096

SOLAR 2007 S.L. 0,064

JAVIER ATIENZA ALONSO 0,032

JAVEZU SLU 0,080

PERICACHO RODRÍGUEZ SL 0,023

JEVEZU FINCAS RUSTICAS 0,080

FUENTE EL VISO S.L. 0,096

JEVEFO SIGLO XXI S.L. 0,080

CAMPO FOTOV. LA HOGUERA 0,096

JIMÉNEZ D.J.R. SC 0,010

BURVALL ENERGÍA SOLAR SC 0,100

VIRGINIA GARCÍA GONZÁLEZ 0,100

EUROPEA DE QUESOS (ÁVILA) 0,100

PIO CÁMARA S.A (ÁVILA) 0,100

ENERGETIC RODRÍGUEZ AYUSO 0,100

GUIJOSOL S.L. 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 3 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 1 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 2 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 4 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 5 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 6 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 7 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 11 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 12 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 13 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 14 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 15 0,100



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1032

Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

E. ALTER. GOTARRENDURA 16 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 17 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 18 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 19 0,100

E. ALTER. GOTARRENDURA 20 0,100

LA MUÑECINA S.L 0,099

CJ PLANESOL S.L.L. 0,099

GARRUDO SOLAR S.L. 0,099

DOMÍNGUEZ NUEVAS ENERGÍAS 0,099

LA REGALADA S.L. 0,099

DOMÍNGUEZ ENERGÍA SOLAR 0,099

EXPLOTACIÓN 1 FONTIVER.2 0,096

FERNANDEZ MANIEGA FONTI.3 0,096

SUNSHINE ENERGY SCP FONT6 0,096

SUNSHINE ENERGY S.L. FON5 0,096

ERLORENZO SC 0,096

RAANPISC 0,096

MARCAR HUERTA DEL SOL 0,096

CAIS ENERGÍA SC EN CONSTI 0,096

U. GENÉTICA PRADOS DE MORA 0,096

ADRIANA S.C 0,096

CONV. CIS. STA. Mª LA REAL 0,100

FHC PARÍS S.L. 3 0,100

BENEDIC. ABADÍA STA. TRINID. 0,100

ENER. NATURAL ABULENSE 0,099

IRUAVILA 492 S.L. 0,099

CONSTSOLAR V S.L. 0,097

CONSTSOLAR VI S.L. 0,097

CONSTSOLAR IV S.L. 0,097

J. RAMÓN ESTÉVEZ PRADO 0,005

INVALOMA S.C. (FONTIVEROS1 0,096

TROCHA ENERGÍA RENOVABLE2 0,096

SOMOCAR S.L. 0,096

FOTOBEL S.C. 0,096

MARUCASO S.L. 0,096

SOMOCAR S.L. 2 0,096

FONTIVOLTAICA S.C. 0,096

GARCÍA SAN CRISTÓBAL 0,096

ASOCIADOS JCL S.C. 0,096

CALYDA SOLAR S.C. 0,096

MADRISOL S.C. 0,096

HERMANOS MARTÍN GARCÍA 0,096
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Provincia Detalle Combustible Municipio Central Potencia Régimen Especial

JESAL FOTOVOLTAICA S.C 0,096

ARTI SOLAR S.C. 0,096

PACO Y FAMILIA 07 S.L. 0,096

EUROCLIMA MADRID S.L 0,096

SOLAVILA S.C. 0,096

SANBRA FOTOVOLTAICA S.L. 0,096

FOTOLAR S.C. 0,096

ALJES RENOVABLES S.C. 0,096

SOMOCAR S.L. 3 0,096

FOTOV. DEL AMBLES S.C. 0,096

LUSA FOTOSOLAR 0,096

HERVEL SOLAR 0,096

FRANSAO EOÓLICA 0,096

LAURA SÁNCHEZ GARRIDO 0,096

JERO SOLAR 0,100

ATON S.L. 0,100

NISSAN MOTOR IBÉRICA 0,100

INDUSTRIAL FOTOV. VALURPA 0,100

CARRERA S.L 0,099

OBEPARCESE S.L. 0,099

MARTINA PERAL MARTÍN 0,099

III RAGAMSOLAR S.L 0,097

MONTUENSOLAR IV S.L. 0,097

MONTUENSOLAR V S.L. 0,097

MONTUENSOLAR VI S.L 0,097

MONTUENSOLAR XIV S.L. 0,097

RICARDO SÁNCHEZ GARRIDO 0,096

MARUCASO S.L. 2 0,096

AGROPECUARIA LA SERROTA 0,096

FOTONPOWER S.L 0,096

TERRADILLOS SOLAR S.L. 2 0,090

HELIOS Y GEA S.L. 0,083

NEFRET S.L. 0,080

MARUCASO S.L. 3 0,064

JUAN I. SANTIAGO CALDERÓN 0,064

CERUAN SC 0,064

JOANRISE ENER. RENOV. S.L. 0,064

COL. DIOCESANO PABLO VI 0,060

163,798

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045002

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En el anexo 1 figuran las instalaciones del Régimen 
Ordinario ubicadas en la provincia de Ávila, con indica-
ción de tipo de central, nombre, municipio y potencia 
bruta.

En el anexo 2 figuran las instalaciones del Régimen 
Especial ubicadas en la provincia de Ávila, según se 
desprenden de la Sección Segunda (instalaciones de 
producción en régimen especial) del Registro Adminis-
trativo de Instalaciones de Producción de Energía Eléc-
trica, con indicación de nombre, municipio, provincia, 
potencia, tipo de central y registro.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/045009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

No hay ninguna norma o propuesta de norma en tra-
mitación que modifique la disposición adicional sépti-
ma del Real Decreto 871/2007, de 29 de junio, por el 
que se ajustan las tarifas eléctricas a partir del 4 de julio 
de 2008.

Por su parte, a partir del 1 de julio de 2009, en el que 
se contempla la desaparición en su totalidad de las tari-
fas integrales y entre en vigor el suministro de último 
recurso, se mantiene esta función de la CNE en rela-
ción con las tarifas de último recurso.

Así, en el artículo 7.1 del Real Decreto 485/2009, de 
3 de abril, por el que se regula la puesta en marcha del 
suministro de último recurso en el sector de la energía 
eléctrica, se establece lo siguiente:

«Para el cálculo de las tarifas de último recurso, se 
incluirán de forma aditiva en su estructura los siguien-
tes conceptos:

a) El coste de producción de energía eléctrica, que 
se determinará al menos semestralmente con base en 
los precios de los mercados a plazos.

b) Los peajes de acceso que correspondan.
c) Los costes de comercialización que corres-

pondan».

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045014

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Todas las capturas /desembarques de tiburones han 
sido y son mensualmente comunicadas a FIDES (Fis-
heries Data Exchange System), en cumplimiento de las 
obligaciones de control establecidas en la Política 
Común de Pesca.

Los datos sobre capturas son públicos y pueden ser 
consultados en la siguiente dirección del Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino en Internet:

http://www.mapa.es/es/estadistica/pags/pesquera/
maritima/capturas.htm

http://www.mapa.es/es/estadistica/pags/pesquera/
introduccion.htm

Igualmente los datos comunicados a la UE por los 
Estados Miembros son publicados por ésta en Eurostat.

Con respecto al último punto planteado en la pre-
gunta parlamentaria, la justificación de otorgar permi-
sos especiales se debe a que la mayoría de la flota es 
de carácter congelador, y el mantenimiento de las ale-
tas unidas al cuerpo, cuando se congela el pescado, 
puede suponer un deterioro y merma del valor de las 
aletas de tiburón, lo que significa una parte importante 
de los ingresos de la flota. Si se obliga a la misma a 
mantener las aletas unidas al cuerpo, dado que una 
gran parte se desembarca en países terceros, sería 
necesario su procesamiento en los mismos. Esto 
supondría, además de un impacto económico impor-
tante, problemas aduaneros y sanitarios.

En este sentido, el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino, a lo largo de 2009, tiene inten-
ción de realizar una experiencia piloto para evaluar las 
consecuencias que tendría en la flota palangrera conge-
ladora la obligación de mantener las aletas pegadas al 
cuerpo y su procesamiento en países terceros.

En el periodo de 2002 a 2008 no han existido ayudas 
públicas destinadas a la flota de palangre de superficie.

Asimismo, como complemento del plan de gestión 
y capturas de la flota de palangre de superficie, se tiene 
previsto atender a esta flota de aguas internacionales 
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por la paralización temporal de su actividad, por un 
montante de 8.600.000 € para los años 2008 y 2009, 
que afectaría a unos 210 buques palangreros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045052 y 184/045053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El Acta de entrega y recepción de determinados tra-
mos de carreteras en Cataluña, suscrita por el Ministe-
rio de Fomento y la Generalitat de Cataluña, se firmó el 
pasado día 10 de noviembre de 2008.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045054

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Con fecha 10 de noviembre de 2008, se procedió a 
la permuta de titularidad entre la Administración Gene-
ral del Estado y la Administración Autonómica, de las 
carreteras N-260 y C-26 entre Olot y Ripoll.

La Dirección General de Carreteras ya ha autorizado 
la redacción de los dos estudios informativos con los que 
se analizará el tramo: uno de ellos desde Olot hasta el 
túnel de Collabós, y el otro hasta Ripoll, proponiendo 
además un trazado en variante de la carretera N-152 
hasta pasada esta localidad. En el primero de los estudios 
se analizará la problemática del actual paso por Olot.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045066

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclá i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2009, el Ministerio de Defensa 
tiene en proyecto, dentro del recinto del Castillo de San 

Ferran, en Figueras, y más concretamente en el área 
conocida como la «Casa del Gobernador», la ubicación 
de un Museo de Historia Militar, con fondos provinien-
tes del actual Museo Militar de Montjuic.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045070 a 184/045072

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En la actualidad, la Casa cuartel Platja de Aro (Giro-
na) se usa como acuartelamiento logístico, encontrán-
dose ocupadas sus viviendas por miembros del Cuerpo, 
que prestan servicio en municipios aledaños, y sus 
familias.

A pesar del traspaso de competencias a la Policía 
Autonómica, en la Casa cuartel de Cadaqués (Girona) 
se continúan prestando funciones relacionadas con el 
resguardo Fiscal del Estado y las actuaciones encami-
nadas a evitar y perseguir el contrabando, a cuyo efecto 
en dicha población se encuentra ubicada la base de una 
Patrulla Fiscal.

Respecto al acuartelamiento de Tossa de Mar, en la 
actualidad es la base de una Patrulla Fiscal, usándose 
además como residencia para personal del Cuerpo.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

A fecha de febrero de 2009, se encontraba en trami-
tación el convenio entre el Ministerio de Fomento y el 
Consell Insular de Mallorca. Tan pronto como finalice 
la tramitación, se procederá a la firma del mismo.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045079 a 184/045081

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnes Ribas, Enrique, y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La cuestión planteada por Sus Señorías file respon-
dida por la Ministra de Fomento ante el Pleno del Sena-
do en su sesión celebrada el pasado día 10 de febrero de 
2009 (DS de la misma fecha).

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El importe del convenio referido que se encuentra 
en tramitación, será de 13,44 millones de euros.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045085

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El importe del convenio referido, que se encuentra 
en tramitación, será de 55,4 millones de euros.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El importe del convenio referido que se encuentra 
en tramitación será de 66,8 millones de euros, corres-
pondiente a los créditos no consumidos del Convenio 
firmado en septiembre de 2007.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El importe del convenio referido que se encuentra 
en tramitación, será de 422 millones de euros, corres-
pondientes a los créditos no consumidos del Convenio 
firmado en septiembre de 2007.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045088 y 184/045089

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnes Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en tramitación el Conve-
nio de Carreteras entre el Ministerio de Fomento y el 
Consell de Formentera. Cuando finalice la tramitación, 
se procederá a la firma del mismo.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045090

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en tramitación el Conve-
nio de Carreteras entre el Ministerio de Fomento y el 
Consell de Menorca; cuando finalice la tramitación se 
procederá a la firma del mismo.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno tiene en cuenta las observaciones fina-
les del Comité de Derechos Humanos y reitera su firme 
compromiso con el Pacto de Derechos Civiles y Políti-
cos. Igualmente, manifiesta su total compromiso con el 
más estricto cumplimiento de todos los derechos funda-
mentales y libertades públicas, objetivo esencial de las 
políticas del Gobierno en cumplimiento de las obliga-
ciones internacionales de España y de su Constitución. 
En este contexto, el Gobierno acoge con gran interés el 
diálogo con el Comité, con el fin de perfeccionar todos 
los aspectos de la práctica del cumplimiento de dichos 
derechos fundamentales y libertades públicas.

No obstante, como se lo ha expresado al propio 
Comité, considera que, pese al intenso diálogo mante-
nido a raíz de este quinto informe periódico, algunas 
observaciones finales ofrecen una visión del estado de 
la cuestión en España, que no se corresponde entera-
mente con la realidad ni refleja las aportaciones escritas 
y orales ofrecidas por España en este proceso.

En particular, el Gobierno se sorprende de que, en 
su informe, el Comité no reconozca los avances realiza-
dos desde el año 1996, año del último informe periódi-
co y 2008.

El Gobierno se ve en la obligación de matizar algu-
nas afirmaciones del Comité. En relación al terrorismo, 
el Comité apunta que la definición contenida en el 
Código Penal español podría dar lugar a la violación de 
varios derechos contenidos en el Pacto, pero no afirma 
la existencia de vulneración real y cierta. De hecho, el 

Comité no precisa qué artículos concretos ni qué dere-
chos del Pacto han sido conculcados por la definición 
que España mantiene del delito de terrorismo en su 
Código Penal.

España sostiene, con firmeza, que la definición de 
terrorismo que maneja el Código Penal es conforme 
con la legalidad internacional y, en el ámbito regional, 
se ajusta a la Decisión Marco del Consejo de la Unión 
Europea, de 13 de junio de 2002, sobre lucha contra el 
terrorismo, que vincula jurídicamente a España y que 
respeta los derechos humanos tal como están garantiza-
dos por el Convenio Europeo para la Protección de los 
Derechos Humanos y las Libertades Fundamentales. 
Todos los artículos del Código encuentran acomodo en 
los correspondientes de la Decisión. El Tribunal Supre-
mo español, en un minucioso análisis de la legislación 
aplicable, ha declarado la conformidad de las disposi-
ciones del Código con la legislación internacional. 
Además, el Tribunal aplica, de manera escrupulosa y 
restrictiva esta legislación.

Respecto de las recomendaciones por las que se 
piden mayores garantías para el secreto de sumario, 
cabe recordar que el artículo 120.1 de la Constitución 
Española da cobertura al secreto de sumario al recono-
cer la posibilidad de excepciones al carácter público de 
las actuaciones judiciales en las leyes de procedimien-
to. Así pues, los artículos 299 y ss, de la Ley de Enjui-
ciamiento Criminal, relativos al sumario, prevén, las 
circunstancias del secreto de sumario. Por tanto, cabe 
destacar que el secreto de sumario, además de ser 
excepcional, es un acto motivado, que tiene carácter 
temporal y que, además, es recurrible por las partes, y 
no rompe, por tanto, el principio de la igualdad proce-
sal de las partes.

Por último, respecto de la revisión del régimen de 
incomunicación, cabe destacar que el Gobierno, para 
dar cumplimiento a las recomendaciones de los distin-
tos organismos encargados de la defensa y promoción 
de los derechos humanos ha incluido, en el Plan de 
Derechos Humanos adoptado por el Consejo de Minis-
tros el 12 de diciembre de 2008, una serie de medidas 
destinadas a mejorar las garantías de los detenidos 
sometidos a este régimen.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045094

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Romero 
Girón, Aurelio; Landaluce Calleja, José 
Ignacio; Martínez Sáiz, Teófila y Sánchez 
Ramos, Aurelio (GP).
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Respuesta:

Los datos solicitados no figuran publicados en el Sis-
tema de Información del Sistema para la Autonomía y 
Atención a la Dependencia (SISAAD) desagregados por 
municipios, por lo que la información requerida se debe-
rá solicitar a la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045129 a 184/045131

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El índice de pérdida de citas de internos programa-
das en los distintos Servicios de Salud de las Comuni-
dades Autónomas, no es un indicador recogido en la 
actualidad de manera sistemática, toda vez que en la 
mayoría de los establecimientos penitenciarios consti-
tuye un problema de escasa relevancia.

En aquellas provincias donde se han presentado más 
problemas, la perdida de las mismas puede variar entre 
el 2 y el 20%, aunque en estos últimos casos suele tra-
tarse también de problemas circunstanciales que se 
intentan solucionar con las fuerzas de custodia encarga-
das del traslado de los internos.

Los lugares donde se suelen concentrar estos pro-
blemas de forma más frecuente son Ceuta, Extremadu-
ra, algunas provincias andaluzas (Sevilla y Jaén), Casti-
lla-León (Burgos y León). Las consultas se realizan 
finalmente en todos los casos.

En lo que respecta a las consultas que puedan per-
derse por haber sido trasladado a otro centro el interno, 
no tienen especial relevancia pero está regulada la posi-
bilidad que tiene el servicio médico para retener a los 
internos que, vayan a ser trasladados y están pendientes 
de consultas o pruebas médicas.

No existen datos que relacionen la pérdida de citas 
con la patología. Las citas perdidas se vuelven a pedir, 
sin que la situación afecte al correcto seguimiento de 
las patologías de que se trata, y en caso de urgencias la 
salida se tramita como tal.

Las razones más habituales por las cuales se pierden 
citas médicas programadas son las siguientes:

• Dificultad para la realización del traslado por las 
Fuerzas de Seguridad del Estado (lo que suele tratarse 
directamente con las unidades encargadas de la custodia).

• Renuncia del interesado posterior a la cita (poca 
incidencia).

• Anulación por parte del hospital o centro de espe-
cialidades (situaciones muy puntuales).

• Traslado del interno a otro centro.

En ocasiones, la carencia de efectivos policiales 
para las conducciones de los internos a consultas médi-
cas programadas es la causa de pérdida de citas. Por 
ello la Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias está trabajando en el objetivo de evitar en la medi-
da de lo posible los desplazamientos fuera de los cen-
tros penitenciarios y procurar que los especialistas 
atiendan a los internos en éstos o a través del servicio 
de telemedicina, para lo cual se han suscrito Convenios 
con diversas Comunidades Autónomas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045132

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Existen Planes de implementación de la Telemedici-
na, en el marco de los convenios de colaboración en 
vigor en materia sanitaria, con las siguientes Comuni-
dades Autónomas: Aragón, Asturias, Baleares, Can-
tabria, Canarias, Castilla León, Castilla la Mancha, 
Extremadura, Galicia, La Rioja, Murcia, Navarra, País 
Vasco y la Rioja.

La situación actual del servicio de Telemedicina en 
los centros penitenciarios de las distintas Comunidades 
Autónomas se encuentra en diferentes fases de desarro-
llo, en función del grado de implementación de dicho 
servicio en los hospitales de referencia.

En este sentido, las Comunidades más avanzadas 
serían las de Extremadura, Navarra, Cantabria e Illes 
Balears.

En el resto de Comunidades se está trabajando, bien 
para superar los problemas técnicos que existen en la 
actualidad para su correcto funcionamiento, bien para 
llevar a cabo la implementación del servicio que está 
previsto en los respectivos convenios.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045137

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

El marco legal de patentes en España viene estableci-
do en normas internas (como la Ley de Patentes) y trata-
dos internacionales (como el Convenio sobre Concesión 
de Patentes Europeas o el Acuerdo sobre los aspectos de 
los Derechos de Propiedad Intelectual relacionados con 
el Comercio), y está plenamente armonizado con el 
vigente en Europa. El Gobierno no tiene prevista ningu-
na iniciativa para la modificación de este marco.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045138

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En lo que respecta a la política farmacéutica, la 
potenciación del mercado de medicamentos genéricos 
se encuentra entre las prioridades del Ministerio de 
Sanidad y Política Social.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045139

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Por Resolución de 30 de enero de 2009, de la Secre-
taría de Estado de Investigación se han publicado las 
ayudas del Programa Nacional de Cooperación públi-
co-privadas, concedidas en 2008, convocadas por Orden 
PRE/1082/2008, de 11 de abril (BOE n° 51 de 28-02-
2009).

Asimismo, y por Resolución de 5 de marzo de 2009 
(BOE 07-04-09), de la Secretaría de Estado de Univer-
sidades, se publicaron las ayudas del Programa Nacio-
nal de Proyectos de Investigación Aplicada, concedidas 
en 2008, convocadas por Orden PRE/998/2008, de 8 de 
abril (BOE 11.04.2008).

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045146

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

AENA garantiza la seguridad y operatividad del 
aeropuerto de Melilla mediante el cumplimiento de 
toda la normativa de seguridad en sus instalaciones y 
servicios.

En relación con la existencia de un campo de golf en 
las inmediaciones del referido aeropuerto, y con el fin 
de garantizar su operatividad, AENA ha enviado varios 
escritos a la Dirección General de Aviación Civil 
(DGAC) y a la Consejería de Medio Ambiente de la 
Ciudad Autónoma de Melilla:

— El 28 de mayo de 2007 se solicitó a la Conseje-
ría de Medio Ambiente de la Ciudad Autónoma de 
Melilla la adopción de las medidas oportunas tras haber 
detectado una serie de obstáculos que vulneraban las 
servidumbres del aeropuerto.

— El 31 de mayo de 2007 se pusieron en conoci-
miento de la DGAC las obras que se estaban ejecu-
tando en la zona de servidumbre del aeropuerto de 
Melilla.

— El 22 de agosto de 2008 se solicitó a la Conseje-
ría de Medio Ambiente de la Ciudad Autónoma de 
Melilla el establecimiento de medidas mitigadoras de 
peligros potenciales para las operaciones aéreas por la 
construcción de un campo de golf en las inmediaciones 
del aeropuerto.

— El 22 de agosto de 2008 se remitió a la DGAC 
un escrito informando de la detección de un foco de 
atracción de aves en el campo de golf de las inmedia-
ciones del aeropuerto, y un informe realizado por el 
servicio de control de fauna del aeropuerto.

— El 19 de septiembre de 2008, escritos a la DGAC 
y a la Consejería de Medio Ambiente de la Ciudad 
Autónoma de Melilla, adjuntando un comunicado de la 
compañía Air Nostrum y solicitando acciones para 
corregir los peligros, como el vaciado de los estanques 
y/o la contratación de un servicio de cetrería.

Asimismo se informa que la Dirección General de 
Aviación Civil, tras el último escrito remitido por la 
Dirección del Aeropuerto de Melilla, el 19 de septiem-
bre de 2008, cursó Orden para proceder al inmediato 
vaciado de los lagos artificiales y estanques situados en 
el campo de golf de la Ciudad Autónoma de Melilla, así 
como para que se establezca un sistema de control de 
aves para evitar su presencia en las cercanías de la cabe-
cera 15 del aeropuerto de dicha localidad.

Esta instalación deportiva cuenta con resolución 
expresa negativa para su instalación por parte de la 
Dirección General de Aviación Civil, Resolución que 
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fue recurrida por la Consejería de Medio Ambiente de 
la Ciudad Autónoma de Melilla.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

Según comunicaciones de la Consejería de Medio 
Ambiente de la Ciudad Autónoma de Melilla, el campo 
de golf referido en su pregunta escrita, contaría con un 
servicio permanente y continuo de cetrería, prestado 
por la misma empresa encargada de esta función en el 
aeropuerto de Melilla, y se habrían dado las instruccio-
nes necesarias al responsable de mantenimiento de esta 
instalación deportiva para la realización del desecado 
de lagos y estanques.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

El proyecto de construcción del campo de golf al que 
se refiere en su pregunta escrita, fue aprobado por el 
Consejo de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Melilla 
en Sesión Ejecutiva Ordinaria celebrada el día 13 de 
mayo de 2005, apareciendo publicado dicho acuerdo en 
el BOME núm. 4193, de 24 de mayo de 2005.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045149

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

La instalación debe contar con autorización del 
Ministerio de Fomento. Al estar situada en terrenos 
afectos a servidumbres aeronáuticas del aeropuerto de 
Melilla, establecidas por Real Decreto 2634/1981, de 2 
de octubre (BOE núm. 266, de 6 de noviembre de 
1981), cualquier construcción, instalación o plantación 
que se pretenda realizar en ellos, debe contar de forma 
previa y preceptiva con autorización administrativa en 
materia de servidumbres aeronáuticas por parte de la 
Agencia Estatal de Seguridad Aérea (antes de su cons-
titución el pasado día 20 de octubre de 2008, de la 
Dirección General de Aviación Civil) tal como estable-
ce el artículo 29 del Decreto 584/1972, de 24 de febre-
ro, de servidumbres aeronáuticas (BOE núm. 69, de 21 
de marzo de 1972).

El 7 de noviembre de 2007 tuvo entrada en el Minis-
terio de Fomento, procedente de la Delegación del 
Gobierno en Melilla, solicitud de autorización adminis-
trativa en materia de servidumbres aeronáuticas para la 
construcción del campo de golf, que fue presentada en 
dicha Delegación por la Consejería de Medio Ambiente 
de la Ciudad Autónoma de Melilla. Esta solicitud fue 
resuelta negativamente por la Dirección General de 
Aviación Civil, tras el análisis efectuado por sus Servi-
cios Técnicos y tras recabarse los informes que se esti-
maron pertinentes.

La instalación del campo de golf se ha realizado sin 
contar con la preceptiva autorización administrativa en 
materia de servidumbres aeronáuticas, y desoyendo, 
además, el sentido de la Resolución evacuada por la 
Dirección General de Aviación Civil.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045150

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Vera, Antonio (GS).

Respuesta:

La principal afección que puede causar la existencia 
de un campo de golf con lagos artificiales en las cerca-
nías de cualquier aeropuerto, es la posible atracción de 
aves que una instalación de este tipo puede ocasionar, 
tanto por la presencia de praderas, como de arbolado y, 
principalmente, por los lagos artificiales presentes en 
ella.

Otra posible afección que una instalación de este 
tipo puede ocasionar, cuando se ubica muy cerca de 
una cabecera de pista de un aeropuerto, como sería el 
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caso, son los posibles impactos de las bolas de golf 
sobre las aeronaves que se encuentran en trayectoria de 
aproximación/despegue, tal como recoge el informe 
remitido por la Dirección de Planificación de Infraes-
tructuras de AENA, de 30 de junio de 2008.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184//045190, 184/045194 y 184/045195

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En anexo se muestra la información solicitada, se 
señala que no se dispone de datos desagregados por 
Oficinas de Empleo.

ANEXO

NÚMERO DE SANCIONES POR RECHAZO DE 
OCUPACIÓN ADECUADA - A CORUÑA

Años 2004-2008

A CORUÑA
2004 2005 2006 2007 2008

Enero 1
Febrero 2 1
Marzo 1
Abril

A CORUÑA
2004 2005 2006 2007 2008

Mayo 1  1 3
Junio  1 1
Julio
Agosto  2 3
Septiembre
Octubre  6
Noviembre 1
Diciembre
TOTAL 1 0 4 10 9

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045197

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Do Campo Piñeiro, Belén María (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figuran los datos de 
beneficiarios de prestaciones por desempleo en A Coru-
ña, desagregados por Oficinas de Prestaciones, en los 
años 2004, 2005 y 2006 (ambos sexos) y por Oficinas 
de Prestaciones y sexo (hombres y mujeres) en los años 
2007 y 2008.

Asimismo figuran, con respecto a los años 2004, 
2005 y 2006, los datos de beneficiarios de prestaciones 
desagregados por sexo (hombres y mujeres) de la pro-
vincia de A Coruña.

ANEXO

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUNA

AMBOS SEXOS AÑO 2004

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 1.086 1.214 1.216 1.197 1.194 1.118 1.033 1.069 1.075 1.141 1.138 1.150

15011010-BOIRO 2.611 2.712 2.640 2.416 2.231 2.116 2.204 2.054 2.025 2.459 2.522 2.869

15019010-CARBALLO 2.431 2.494 2.450 2.409 2.428 2.389 2.407 2.483 2.418 2.500 2.584 2.704

15023010-CEE-CORCUBION 1.828 1.805 1.632 1.503 1.474 1.346 1.323 1.384 1.391 1.561 1.698 1.821

15030010-CORUÑA-PUERTO 4.785 4.880 4.870 4.752 4.669 4.597 4.478 4.819 4.635 4.693 4.939 5.028

15030015-CORUÑA-TORNOS 3.346 3.474 3.445 3.389 3.381 3.324 3.225 3.417 3.420 3.359 3.428 3.410

15030020-CORUÑA-ZALAETA 2.070 2.124 2.133 2.131 2.108 2.062 1.880 1.883 1.845 2.054 2.165 2.193

15036010-FERROL-CENTRO 2.347 2.427 2.389 2.324 2.326 2.364 2.242 2.444 2.358 2.211 2.353 2.290

15036015-FERROL-ESTEIRO 2.454 2.590 2.802 2.629 2.557 2.466 2.224 2.254 2.394 2.266 2.412 2.404
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AMBOS SEXOS AÑO 2004

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15046010-MELLID 552 531 523 519 522 474 495 522 478 504 513 538

15059010-ORDENES 826 816 824 800 772 738 768 804 792 813 861 898

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 1.223 1.223 1.219 1.199 1.169 1.109 1.113 1.129 1.115 1.154 1.173 1.238

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 2.140 2.102 2,050 2.000 1.910 1.762 1.847 1.952 1.929 1.991 2.074 2.118

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 3.969 4.015 3.852 3.776 3.585 3.505 3.588 3.777 3.606 3.767 3.946 4.137

TOTAL 31.668 32.407 32.046 31.044 30.326 29.371 28.826 29.992 29.482 30.473 31.808 32.798

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUÑA

AMBOS SEXOS AÑO 2005

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 1.150 1.181 1.201 1.168 1.155 1.119 1.109 1.150 1.120 1.155 1.198 1.248

15011010-BOIRO 2.602 2.835 2.728 2.743 2.636 2.344 2.291 2.238 2.182 2.418 2.601 2.798

15019010-CARBALLO 2.732 2.620 2.740 2.583 2.536 2.435 2.473 2.626 2.514 2.518 2.529 2.675

15023010-CEE-CORCUBION 1.929 1.884 1.730 1.613 1.623 1.512 1.463 1.537 1.481 1.570 1.670 1.783

15030010-CORUÑA-PUERTO 4.962 5.091 5.039 4.993 4.845 4.752 4.745 4.929 4.804 4.911 4.965 5.011

15030015-CORUÑA-TORNOS 3.401 3.422 3.401 3.329 3.310 3.252 3.243 3.145 3.172 3.194 3.258 3.335

15030020-CORUÑA-ZALAETA 2.113 2.183 2.164 2.246 2.234 2.201 2.015 2.085 2.003 2.216 2.332 2.345

15036010-FERROL-CENTRO 2.287 2.349 2.190 2.241 2.618 2.765 2.690 2.825 2.829 2.900 2.971 2.958

15036015-FERROL-ESTEIRO 2.364 2.397 2.321 2.310 2.850 3.024 2.966 3.015 2.982 3.019 3.284 3.216

15046010-MELLID 567 542 532 522 511 490 480 524 519 541 548 598

15059010-ORDENES 940 891 916 881 852 817 787 795 747 811 827 851

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 1.346 1.283 1.254 1.217 1.229 1.241 1.248 1.322 1.289 1.359 1.382 1.531

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 2.240 2.248 2.146 2.075 1.993 1.917 2.012 2.106 2.061 2.188 2.243 2.356

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 4.411 4.352 4.231 4.040 3.961 3.784 3.767 3.869 3.737 3.951 4.038 4.266

TOTAL 33.044 33.279 32.591 31.959 32.353 31.652 31.289 32.165 31.439 32.750 33.844 34.971

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUNA

AMBOS SEXOS AÑO 2006

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 1.211 1.203 1.132 1.117 1.103 1.059 1.070 1.115 1.070 1.131 1.141 1.158

15011010-BOIRO 2.722 2.641 2.498 2.622 2.472 2.453 2.254 2.320 2.401 2.540 2.538 2.679

15019010-CARBALLO 2.844 2.776 2.624 2.573 2.559 2.499 2.617 2.589 2.506 2.494 2.652 2.717

15023010-CEE-CORCUBION 1.803 1.809 1.729 1.709 1.642 1.588 1.568 1.547 1.575 1.621 1.626 1.737

15030010-CORUÑA-PUERTO 5.218 5.162 5.015 4.988 4.906 4.829 5.013 5.124 5.063 5.102 5.191 5.265

15030015-CORUÑA-TORNOS 3.386 3.428 3.254 3.158 2.986 3.006 3.160 3.209 3.073 3.068 3.126 3.107

15030020-CORUÑA-ZALAETA 2.351 2.372 2.379 2.296 2.232 2.222 2.196 2.295 2.293 2.267 2.358 2.327

15036010-FERROL-CENTRO 3.064 3.041 2.797 2.683 2.754 2.716 2.665 2.703 2.601 2.670 2.642 2.725

15036015-FERROL-ESTEIRO 3.277 3.403 3.264 3.147 3.079 2.965 2.951 3.029 2.767 2.856 2.862 3.012

15046010-MELLID 644 624 579 542 542 545 558 564 521 521 531 555

15059010-ORDENES 891 879 851 853 809 743 750 747 728 751 783 798

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 1.552 1.514 1.411 1.373 1.358 1.329 1.327 1.323 1.300 1.322 1.334 1.370

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 2.477 2.403 2.297 2.212 2.164 2.070 2.215 2.279 2.193 2.232 2.296 2.304

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 4.402 4.376 4.143 4.049 3.897 3.783 3.927 3.973 3.877 3.972 4.080 4.137

TOTAL 35.841 35.631 33.973 33.323 32.503 31.807 32.271 32.816 31.969 32.548 33.161 33.892
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BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUÑA

HOMBRES AÑO 2007

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 131 600 574 104 576 537 528 531 498 534 526 569

15011010-BOIRO 601 978 917 564 844 849 857 910 850 901 930 1.013

15019010-CARBALLO 991 1.159 1.090 867 1.059 1.034 1.081 1.125 1.122 1.108 1.141 1.252

15023010-CEE-CORCUBION 1.164 880 837 1.077 751 734 775 801 780 796 824 911

15030010-CORUÑA-PUERTO 866 2.334 2.317 775 2.251 2.198 2.197 2.239 2.208 2.270 2.272 2.418

15030015-CORUÑA-TORNOS 2.350 1.431 1.440 2.291 1.457 1.450 1.444 1.456 1.434 1.449 1.473 1.551

15030020-CORUÑA-ZALAETA 1.422 1.004 1.063 1.452 964 964 912 944 968 986 1.060 1.113

15036010-FERROL-CENTRO 1.012 1.584 1.551 1.033 1.397 1.432 1.395 1.394 1.358 1350 1.394 1.454

15036015-FERROL-ESTEIRO 1.610 1.960 1.933 1.070 1.731 1.733 1.685 1.738 1.702 1.678 1.677 1.735

15046010-MELLID 1.974 242 257 1.489 231 215 208 216 213 231 238 257

15059010-ORDENES 252 384 356 235 347 339 321 347 345 361 362 399

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 404 1.076 1.074 351 1.029 1.012 996 1.009 1.012 999 1.036 1.043

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 1.056 1.008 996 1.051 916 882 881 922 892 940 985 1.034

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 1.040 2.154 2.095 947 1.936 1.921 1.968 1.985 1.910 1.956 1.977 2.092

TOTAL 14.873 16.794 16.500 13.306 1S.489 15.300 15.248 15.617 15.292 15.559 15.895 16.841

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUNA

MUJERES AÑO 2007

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 571 589 588 595 541 517 548 560 534 583 572 560

15011010-BOIRO 1.695 1.732 1.705 1666 1.492 1.371 1.351 1.355 1.476 1.507 1.542 1.587

15019010-CARBALLO 1.426 1.485 1.414 1.541 1.438 1.410 1.439 1.504 1.506 1.574 1.588 1.657

15023010-CEE-CORCUBION 818 850 872 828 797 769 764 759 751 813 844 840

15030010-CORUÑA-PUERTO 2.879 2.864 2.929 2.883 2.732 2.643 2.769 2.860 2.760 2.819 2.850 2.808

15030015-CORUÑA-TORNOS 1.573 1.620 1.684 1.689 1.656 1.609 1.711 1.756 1.684 1.741 1.682 1.673

15030020-CORUÑA-ZALAETA 1.220 1.273 1.316 1.307 1.272 1.247 1.245 1.303 1.300 1.312 1.348 1.354

15036010-FERROL-CENTRO 1.145 1.133 1.150 1.089 1.073 1.111 1.129 1.143 1.152 1.168 1.153 1.127

15036015-FERROL-ESTEIRO 1.252 1.238 1.235 1.205 1.106 1.078 1.093 1.121 1.157 1.216 1.250 1.160

15046010-MELLID 294 287 286 256 242 255 276 285 264 272 271 260

15059010-ORDENES 410 430 430 408 406 381 358 369 358 391 393 387

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 323 267 271 274 258 266 273 276 250 260 283 357

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 1.288 1.226 1.247 1.200 1.128 1.099 1.183 1.239 1.173 1.223 1.234 1.196

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 1.980 2.009 1.891 1.833 1.771 1.773 1.910 1.961 1.871 1.909 1.923 1.926

TOTAL 16.874 17.003 17.018 16.774 15.912 15.529 16.049 16.491 16.236 16.788 16.933 16.892

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUÑA

HOMBRES AÑO 2008

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 570 604 655 637 642 645 679 710 706 760 842 910

15011010-BOIRO 955 1.055 1.108 1.114 1.158 1.180 1.162 1.270 1.267 1.392 1.562 1.677

15019010-CARBALLO 1.320 1.299 1.292 1.341 1.301 1.314 1.388 1.419 1.400 1.462 1.705 1.986

15023010-CEE-CORCUBION 973 927 951 930 914 922 952 991 978 1.036 1.150 1.274

15030010-CORUÑA-PUERTO 2.556 2.468 2.396 2.491 2.455 2.451 2.500 2.575 2.603 2.823 3.110 3.400
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HOMBRES AÑO 2008

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15030015-CORUÑA-TORNOS 1.620 1.595 1.602 1.587 1.582 1.612 1.642 1.686 1.663 1.768 1.972 2.148

15030020-CORUÑA-ZALAETA 1.158 1.137 1.130 1.160 1.134 1.128 1.159 1.223 1.276 1.311 1.402 1.562

15036010-FERROL-CENTRO 1.513 1.470 1.496 1.497 1.434 1.439 1.435 1.514 1.534 1.592 1.664 1.763

15036015-FERROL-ESTEIRO 1.927 1.889 1.912 1.909 1.868 1.910 1.894 2.014 2.084 2.165 2.300 2.499

15046010-MELLID 255 250 247 256 257 262 264 279 279 278 319 379

15059010-ORDENES 424 417 422 430 423 402 420 450 454 458 556 638

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 1.035 1.007 1.030 1.063 1.093 1.086 1.105 1.111 1.108 1.149 1.192 1.259

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 1.107 1.096 1.124 1.159 1.162 1.183 1.252 1.294 1.299 1.415 1.528 1.684

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 2.184 2.155 2.199 2.293 2.331 2.353 2.437 2.504 2.508 2.704 2.976 3.256

TOTAL 17.597 17.369 17.564 17.867 17.754 17.887 18.289 19.040 19.159 20.313 22.278 24.435

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA 
PROVINCIA DE A CORUÑA

MUJERES AÑO 2008

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

15009010-BETANZOS 575 574 602 622 592 571 583 596 624 663 677 679

15011010-BOIRO 1.565 1.741 1.777 1.648 1.505 1.545 1.457 1.616 1.673 1.736 1.866 2.192

15019010-CARBALLO 1.610 1.551 1.604 1.613 1.617 1.636 1.679 1.793 1.759 1.765 1.774 1.835

15023010-CEE-CORCUBION 894 846 810 833 856 827 842 866 936 1.005 1.037 1.047

15030010-CORUÑA-PUERTO 2.908 2.885 2.898 2.929 2.846 2.914 3.094 3.212 3.125 3.258 3.352 3.471

15030015-CORUÑA-TORNOS 1.772 1.799 1.833 1.831 1.792 1.829 1.878 1.996 1.938 1.951 2.029 2.142

15030020-CORUÑA-ZALAETA 1.407 1.422 1.440 1.468 1.464 1.430 1.453 1.528 1.530 1.519 1.579 1.612

15036010-FERROL-CENTRO 1.183 1.168 1.159 1.160 1.149 1.182 1.247 1.272 1.346 1.371 1.401 1.379

15036015-FERROL-ESTEIRO 1.254 1.294 1.246 1.285 1.273 1.318 1.303 1.341 1.399 1.515 1.557 1.481

15046010-MELLID 276 272 262 291 296 296 305 298 295 283 286 304

15059010-ORDENES 421 410 434 413 411 401 408 441 423 426 436 453

15070010-PUENTES DE GARCÍA RODRÍGUEZ 318 300 312 322 327 313 341 343 341 376 380 438

15078010-SANTIAGO DE COMPOSTELA-CENTRO 1.291 1.294 1.255 1.250 1.242 1.211 1.313 1.366 1.365 1.394 1.476 1.487

15078015-SANTIAGO DE COMPOSTELA NORTE 2.104 2.081 2.106 2.114 2.078 2.008 2.139 2.199 2.163 2.252 2.334 2.352

TOTAL 17.578 17.637 17.738 17.779 17.448 17.481 18.042 18.867 18.917 19.514 20.184 20.872

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO, EN LA PROVINCIA DE A CORUÑA

Oficinas Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

AMBOS SEXOS

AÑO 2006 35.841 35.631 33.973 33.323 32.503 31.807 32.271 32.816 31.969 32.548 33.161 33.892

AÑO 2005 33.044 33.279 32.591 31.959 32.353 31.652 31.289 32.165 31.439 32.750 33.844 34.971

AÑO 2004 31.668 32.407 32.046 31.044 30.326 29.371 28.826 29.992 29.482 30.473 31.808 32.798

HOMBRES

AÑO 2006 19.265 18.924 18.109 17.615 17.145 16.752 16.538 16.564 15.975 16.138 16.574 17.278

AÑO 2005 18.018 17.955 17.395 16.875 17.290 17.276 16.868 17.082 16.853 17.297 17.993 18.892

AÑO 2004 17.880 18.142 17.715 17.102 16.671 16.202 15.568 15.796 15.689 16.156 16.998 17.873

MUJERES

AÑO 2006 16.576 16.707 15.864 15.708 15.358 15.055 15.733 16.252 15.994 16.410 16.587 16.614

AÑO 2005 15.026 15.324 15.196 15.084 15.063 14.376 14.421 15.083 14.586 15.453 15.851 16.079

AÑO 2004 13.788 14.265 14.331 13.942 13.655 13.169 13.258 14.196 13.793 14.317 14.810 14.925

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

En anexo se remiten los datos solicitados..

BENEFICIARIOS DE LA RENTA AGRARIA 
POR SEXO Y LOCALIDAD

PROVINCIA: SEVILLA – Octubre 2008

Localidad Hombre Mujer Total
Aguadulce 14 10 24

Alanis 10 15 25

Albeida del Aljarafe 3 10 13

Alcalá de Guadaira 5 17 22

Alcalá del Río 27 104 131

Alcolea del Río 48 66 114

Algaba, La 9 30 39

Algamitas 8 15 23

Almadén de La Plata 3 4 7

Almansilla 2 8 10

Arahal 26 144 170

Arahal 1 1

Aznalcázar 14 23 37

Aznalcollar 9 42 51

Balotalosa 21 55 76

Belacazón 18 28 46

Bollullos de La Imitación 3 9 12

Bormujos 1 7 8

Brenes 59 134 193

Burguillos 14 68 82

Cabezas de San Juan, Las 29 154 183

Camas 3 5 8

Campana, La 32 59 91

Cantillana 47 135 182

Cañada Rosal 14 29 43

Carmona 45 112 157

Carrión de Los Céspedes 1 9 10

Casariche 18 52 70

Castilblanco de Los Arroyos 8 23 31

Castilleja de La Cuesta 2 2

Castilleja del Campo 2 2

Castillo de Las Guardas, El 3 3

Cazalla de La Sierra 31 25 56

Constantina 43 45 88

Coria del Río 7 67 74

Coripe 5 15 20

Localidad Hombre Mujer Total
Coronil, El 10 68 78

Corrales, Los 16 41 57

Cuervo de Sevilla, El 13 74 87

Dos Hermanas-Colón 3 22 25

Dos Hermanas-Reyes Católicos 4 19 23

Écija 63 220 283

Espartinas 1 1 2

Estepa 22 43 65

Fuentes de Andalucía 40 64 104

2 6 8

Gerena 7 28 35

Gilena 11 32 43

Ginés 1 2 3

Guadalcanal 10 20 30

Guillena 15 61 76

Herrera 18 37 55

Huevar del Aljarafe 1 7 8

Islamayor 40 93 133

Landejuela, La 7 34 41

Lebrija 47 186 233

Loria de Estepa 4 6 10

Loria del Rio 1 1

Loria del Rio 115 281 396

Lubiana, La 5 43 48

Mairena del Alcor 12 58 70

Mairna del Aljarafe 2 4 6

Marchena 1 1

Marchena 21 67 88

Marinaleda 30 44 74

Martín de La Jara 37 36 73

Monares, Los 6 39 45

Montellano 41 114 155

Morón de La Frontera 54 102 156

Navas de La Concepción, Las 26 16 42

Olivares 11 32 43

Osuna 53 89 142

Palacios y Villafranca, Los 1 1

Palacios y Villafranca, Los 51 373 424

Palomares del Río 1 1

Paradas 14 56 70

Pedrera 27 75 102

Pedroso, El 1 4 5

Peñaflor 59 65 124

Pilas 14 68 82

Pruna 36 41 77

Puebla de Cazalla, La 47 145 192

Puebla de Los Infantes, La 40 38 78

Puebla del Río, La 6 35 41
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Localidad Hombre Mujer Total
Real de La Jara, El 1 1 2

Rinconada, La 51 199 250

Roda de Andalucía, La 15 36 51

Ronquillo, El 2 3 5

Rubio, El 20 21 41

Salteras 2 2

Juan de Aznalfarache 3 3

San Nicolás del Puerto 2 2

Sanlúcar La Mayor 3 15 18

Santiponce 2 4 6

Saucejo, El 21 39 60

Sevilla 1 1

Sevilla-Amate 7 24 31

Sevilla-Huerta de La Salud 5 5 10

Sevilla-Macarena 2 13 15

Sevilla-Montoto 3 3

Sevilla-Nervion 4 29 33

Sevilla-Triana 1 6 7

Tocina 31 92 123

Tomares 2 3 5

Umbrete 4 17 21

Utrera 50 267 317

Valencina de La Concepción 1 2 3

Villamanrique de La Condesa 19 38 57

Villanueva de San Juan 10 19 29

Villanueva del Ariscal 1 1 2

Villanueva del Río y Minas 9 35 44

Villaverde del Río 22 119 141

Visa del Alcor, El 1 1 2

Visa del Alcor, El 14 78 92

Total 1.924 5.509 7.433

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Plan Integral del Automóvil fue aprobado en el 
Consejo de Ministros de 13 de febrero de 2009. Este 
Plan se enmarca en el Plan Español para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo (Plan E). El Plan se denomina 
integral porque reúne actuaciones en áreas diversas, 

que se encuentran bajo la responsabilidad de distintos 
Departamentos Ministeriales.

El Plan Integral de Automoción establece medidas 
de carácter industrial, de fomento de la demanda, de 
carácter laboral, de impulso a la logística, de fomento 
de la I+D+i y de carácter financiero. El conjunto de 
medidas que componen el Plan Integral de Automoción 
supone actuaciones con repercusión sobre el sector por 
valor de 4.070 millones de euros.

Tras varios meses de funcionamiento del Plan, su 
balance es positivo. Ya se han entregado la totalidad de 
los 800 millones de euros en ayudas a favor de la com-
petitividad del sector encuadradas en Plan de Competi-
tividad del Sector de la Automoción, y también se han 
agotado ya los fondos para 2009 del Plan VIVE, la 
medida de fomento de la demanda incluida en el Plan 
Integral.

Precisamente ante el agotamiento de los fondos del 
Plan VIVE, el Gobierno ha lanzado el Plan 2000E, 
como nueva medida de apoyo a la demanda. El Plan 
2000E, que ofrece ayudas directas a la compra tal 
como se venía solicitando desde diversos ámbitos, 
pasa a estar incluido también en el Plan Integral de la 
Automoción.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Plan Europeo para la Recuperación Económica 
adoptado en el Consejo Europeo de 11/12 de diciembre 
de 2008, tiene como objetivo estimular a corto plazo la 
demanda y la confianza de los consumidores, reducir el 
impacto del ajuste sobre las personas y trabajadores 
más afectados por el empeoramiento de la economía y 
reforzar el potencial competitivo de Europa. En el 
mismo se señala que para maximizar su potencial, el 
impulso fiscal debe guardar relación con las áreas prio-
ritarias de la Estrategia de Lisboa, incluyendo el estí-
mulo del empleo; el impulso a la inversión en infraes-
tructuras; la inversión en I+D+i y educación; el apoyo 
al desarrollo de automóviles con bajas emisiones y el 
apoyo a la eficiencia energética.

En este sentido, dentro de las medidas presentadas 
en el paquete «Energía y cambio climático», se incluye 
un conjunto específico de automoción referido al trans-
porte limpio. Las medidas a adoptar tienen como obje-
tivo último una significativa reducción de las emisiones 
de C02 a través de investigación, desarrollo e innova-
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ción, así como mejora en la infraestructura de transpor-
te y las plantas de producción de automóviles, autobu-
ses y camiones. El Banco Europeo de Inversión ha 
previsto conceder ayudas en forma de créditos por valor 
de 4.000 millones de euros anuales hasta finales de 
2012, que podrá recibir la industria europea de automó-
viles para invertir en tecnologías limpias y, de este 
modo, prevenir las consecuencias de la actual crisis 
económica y de la continua bajada de las ventas de 
automóviles en el continente.

En la parte concerniente al automóvil y como línea 
general a seguir, el Plan pretende el impulso a la I+D+i, 
concretamente en el desarrollo de tecnologías limpias 
que contribuyan al aumento de la eficiencia energética, 
como pueden ser el uso de motorizaciones que utilicen 
combustibles alternativos, vehículos híbridos, eléctri-
cos, etc. Esta medida debe ser complementada con ade-
cuados incentivos fiscales por parte de los Estados 
Miembros, para promover el incremento de vehículos 
ecológicos en la flota de vehículos. Los proyectos a 
apoyar pueden ser presentados tanto por la industria 
fabricante de automóviles, la industria suministradora e 
incluso empresas del sector servicios, como por com-
pañías de leasing y operadores de flotas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045227

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Gobierno aprobó en el Consejo de Ministros de 
12 de febrero de 2009 el Plan Integral de Automoción, 
que se enmarca en el Plan Español para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo (Plan E). El Plan se denomina 
integral porque reúne actuaciones en áreas diversas que 
se encuentran bajo la responsabilidad de distintos 
Departamentos Ministeriales.

El Plan Integral de Automoción establece medidas 
de carácter industrial, de fomento de la demanda, de 
carácter laboral, de impulso a la logística, de fomento 
de la I+D+i y de carácter financiero. El conjunto de 
medidas que componen el Plan Integral de Automoción 
suponen actuaciones con repercusión sobre el sector 
por valor de 4.070 millones de euros.

Como parte integrante del Plan de Automoción, se 
destaca el Plan de Competitividad del Sector de Auto-
moción, que pretende dar respuesta a las medidas de 
carácter industrial necesarias para el mantenimiento y 
mejora de la competitividad del sector en España. Su 

objetivo es contribuir a fomentar la optimización de 
procesos y la reorientación de la producción hacia pro-
ductos de mayor valor añadido, más sostenibles y más 
seguros, pues se consideran elementos clave de la com-
petitividad del sector.

El Plan de Competitividad de las Empresas del Sec-
tor de Automoción contempla ayudas tanto para fabri-
cantes de vehículos, como para fabricantes de equipos 
y componentes.

Dentro del Plan de Competitividad se han otorgado 
ayudas por un importe de 800 millones de euros, ayu-
das que ya han sido traspasadas a las empresas, tras su 
gestión en un tiempo récord.

Asimismo se destaca también, dentro del Plan Inte-
gral de la Automoción, el acceso de las empresas del 
sector a las líneas ICO de financiación: ICO-PYME, 
ICO-Liquidez e ICO-Liquidez medianas empresas.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Gobierno aprobó el Plan Integral de Automoción 
en febrero del presente año, que se enmarca en el con-
junto de políticas diseñadas para hacer frente, al actual 
contexto económico, fomentando la recuperación de la 
actividad económica y el mantenimiento del empleo. 
Sus objetivos y prioridades responden a las recomenda-
ciones contenidas en el Plan Europeo de Recuperación 
Económica elaborado por la Comisión Europea.

Como parte integrante del Plan de Automoción se 
elaboró un Programa de Competitividad del Sector de 
Automoción, que pretende dar respuesta a las medidas 
de carácter industrial necesario para el mantenimiento 
y mejora de la competitividad del sector en España. Su 
objetivo es contribuir a fomentar la optimización de 
procesos y la reorientacíón de la producción hacia pro-
ductos de mayor valor añadido, más sostenibles y más 
seguros, pues se consideran elementos clave de la com-
petitividad del sector. Se pretende establecer medidas 
que permitan al sector afrontar los efectos provocados 
por la situación general del descenso de la actividad 
económica y favorezca su posicionamiento estratégico 
para afrontar el periodo de recuperación de la crisis. 
Dicho Programa de Competitividad del Sector de Auto-
moción estará dotado con 800 millones de euros.

El Programa de Competitividad de las Empresas del 
Sector de Automoción contempla ayudas tanto para 
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fabricantes de vehículos como fabricantes de equipos y 
componentes. Financia programas de actuación empre-
sarial completos, para lo que las empresas benefíciarias 
deberán plantear planes globales y coherentes de mejo-
ra de la competitividad en diferentes áreas funcionales, 
claves para favorecer la evolución del sector hacia posi-
ciones más avanzadas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045229

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Ante la situación por la que viene atravesando desde 
hace varios meses la empresa General Motors y su filial 
en Europa, Opel, el Gobierno ha mantenido múltiples 
contactos con los representantes de Opel España, Gene-
ral Motors Europe, con el Gobierno de Aragón y con 
todos los Gobiernos de países en los que Opel tiene 
presencia industrial, especialmente con los Gobiernos 
del Reino Unido y de Alemania.

La última reunión en este sentido fue el encuentro 
ministerial celebrado en Bruselas el 29 de mayo pasado, 
convocado por el Comisario de Industria de la UE, en la 
que participaron todos los Estados miembros con pre-
sencia industrial de GM en su territorio, y en la que par-
ticipó el Ministro de Industria, Turismo y Comercio.

Asimismo, el 2 de junio el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio visitó la planta de Opel en Figuerue-
las, y el 3 de junio la sede central de Opel en Alemania, 
reuniéndose con la Dirección de Opel y GM Europe.

El Gobierno español velará para que los cambios 
que se están analizando sobre la estructura societaria de 
Opel aseguren la viabilidad futura de la empresa y per-
mitan la continuidad de la planta de Figueruelas.

La planta de Figueruelas es la más productiva de 
Opel en Europa, y este hecho debe tenerse en cuenta en 
cualquier reestructuración que aborde el grupo.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045230 a 184/045235

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En anexo se remiten los datos disponibles sobre víc-
timas de violencia doméstica, o de género que han sido 
o son beneficiarios de la Renta Activa de Inserción 
desde el año 2004, desagregados por Comunidades 
Autónomas y provincias. Para los años 2004/2006, no 
se dispone de desglose a nivel de sexo.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/045236 a 184/045243

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las competencias del Fondo Espa-
ñol de Garantía Agraria (FEGA) no figuran proyectos 
de innovación.

Las actuaciones del FEGA se circunscriben a las 
ayudas, medidas y programas que se financian con los 
fondos europeos agrícolas FEAGA y FEADER.

En la página «web» del FEGA (www.fega.es) 
encontrará una amplia información sobre dichas actua-
ciones y sobre la financiación de la política agrícola 
común.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045244

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La ganadería española en su conjunto está inmersa 
en un proceso de ajuste y de reestructuración, ya que en 
los últimos años se ha visto afectada por diversos pro-
blemas de ámbito global.

Los ganaderos tuvieron que afrontar importantes 
dificultades desde el otoño de 2007 como consecuen-
cia, fundamentalmente, del incremento de los precios 
de las materias primas para alimentación animal en el 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1049

ámbito internacional. Sin embargo, superada esta situa-
ción coyuntural, desde principios de la campaña 2008 
se viene observando un descenso continuado de los 
precios de las materias primas para piensos, tanto a 
nivel europeo como internacional, y las perspectivas a 
corto y medio plazo auguran que los precios internacio-
nales, fletes y aranceles y los precios internos se man-
tendrán a valores razonables, agilizándose el mercado 
interno.

Por otra parte, el comportamiento de los precios 
de los principales productos ganaderos ha arrojado 
resultados muy favorables a lo largo de 2008. Así, en 
el sector porcino, las cotizaciones en España en 2008 
se aproximaron a los buenos precios registrados en la 
campaña de 2006. Por otro lado, y en lo que respecta 
al sector avícola de carne, el precio medio oficial de 
la carne de pollo se situó en 1,89 €/Kg a finales de 
enero, lo que supuso una recuperación que permitió 
superar el precio medio oficial del conjunto de la UE. 
Por su parte, en el sector cunícola se constató una 
sensible mejoría de la situación de mercado, ya que el 
precio medio en el año 2008 se situó un 10,16% por 
encima de la cotización media de cierre del año 
2007.

En cuanto al sector lácteo, aunque los precios paga-
dos al productor se han reducido tras la importante alza 
experimentada en el año 2007, se mantuvieron a nive-
les superiores a los de 2006, y por encima de la media 
comunitaria. El precio en el mes de noviembre de 2008 
(fecha de la pregunta de S.S.), se situó en unos 0,36 
euros /kg.

Pese a estas buenas perspectivas, los sectores gana-
deros presentan una serie de dificultades económicas 
que se pueden diferenciar en dos grupos principales. 
Por una parte, sectores como el avícola y el porcino, 
que muestran dificultades basadas fundamentalmente 
en cuestiones relacionadas con el mercado, como son 
los costes de producción y los precios percibidos. En 
estos, las medidas de apoyo se centran en favorecer la 
liquidez para evitar la desaparición de los operadores 
más sensibles.

En otro grupo se consideran aquellas producciones 
que presentan dificultades específicas de carácter 
estructural, como el ovino, el caprino, el vacuno de 
carne o el cunícola. En estos casos, las medidas de 
apoyo a los mercados no son suficientes, y por ello se 
han desarrollado medidas adicionales que corrigen los 
problemas estructurales, de manera que estos sectores 
puedan mejorar su competitividad y mantener su activi-
dad dentro del modelo de producción sostenible que 
representa la agricultura europea.

En este sentido, y cumpliendo el compromiso adqui-
rido con las organizaciones agrarias, el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha desarro-
llado una serie de medidas para atender a la situación 
coyuntural de algunos sectores ganaderos, y de manera 
paralela programas de apoyo para ciertos sectores con 

dificultades estructurales, orientados a su reestructura-
ción hacia una mayor competitividad.

Estas medidas permiten impulsar los sectores gana-
deros para paliar las dificultades ocasionadas por las 
fluctuaciones de precios, tanto en origen como en desti-
no, buscando siempre la competitividad de los sectores 
ganaderos cárnico y lácteo.

Los principales objetivos y las medidas desarrolla-
das para alcanzarlos, se detallan a continuación:

a) Aumentar la liquidez de las producciones más 
afectadas por el aumento en los costes de producción.

b) Favorecer la competitividad de los sectores 
ganaderos, optimizando el modelo de producción, dis-
minuyendo los costes y mejorando las estructuras pro-
ductivas.

c) Fomentar el modelo europeo de producción, 
buscando la excelencia de las producciones mediante 
un producto de calidad diferenciada y favoreciendo la 
competitividad de los productos españoles.

d) Favorecer la organización sectorial y las rela-
ciones profesionales en la cadena alimentaria.

e) Corregir las dificultades estructurales específi-
cas: este objetivo se centra en aquellos subsectores 
ganaderos más desfavorecidos y que requieren medidas 
de reestructuración más importantes.

En síntesis, que las dificultades para los mercados 
de algunos sectores ganaderos derivadas de la situación 
coyuntural que fue causada por la subida de precios de 
las materias primas, ya ha sido superada, con el apoyo 
del conjunto de medidas puestas en marcha por el 
Gobierno y que continúan aplicándose. Para los secto-
res cárnico y lácteo puede afirmarse que la presión 
sobre las producciones se ha reducido, y que la situa-
ción de mercado y de precios ha mejorado considera-
blemente.

No obstante, el Ministerio continuará no sólo con el 
seguimiento puntual y pormenorizado de la situación 
de los mercados ganaderos y de las materias primas, 
sino con la ejecución de aquellos planes y actuaciones 
orientados a resolver las dificultades específicas de 
carácter estructural de algunos de nuestros subsectores 
ganaderos, y con aquellas políticas que faciliten su 
competitividad dentro y fuera de nuestras fronteras. En 
particular, las políticas en materia de sanidad animal, 
trazabilidad y calidad y todas aquellas que conforman 
un modelo productivo único cuyas especificidades y 
excelencia en cuanto a seguridad alimentaría, bienestar 
animal, o respeto por el medioambiente deben ser cono-
cidas y valoradas por los consumidores, con el fin de 
que éstos retribuyan a los productores por el esfuerzo 
realizado.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045253

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las competencias del Ministerio de 
Sanidad y Política Social el conocimiento adecuado del 
idioma ya se requiere, a los nacionales de Estados cuya 
lengua oficial no sea el castellano, en las convocatorias 
de pruebas selectivas para el acceso a plazas de forma-
ción sanitaria especializada. Este conocimiento se ha 
de acreditar con la presentación de determinados Diplo-
mas y Certificados oficiales expedidos por el Instituto 
Cervantes, por el órgano competente de la Administra-
ción educativa de las Comunidades Autónomas o por la 
Escuela Oficial de Idiomas. Si bien se exime de la pre-
sentación de estos documentos a los aspirantes que 
acreditan el conocimiento del idioma por otros medios 
como son, entre otros, aquellos que han obtenido el 
título universitario por el que acceden a estas pruebas 
selectivas en alguna Universidad del Estado español, o 
de Estados cuya lengua oficial sea el castellano.

Por lo que respecta a los procedimientos de recono-
cimiento de títulos/cualificaciones obtenidos en Esta-
dos miembros de la Unión Europea, hay que tener en 
cuenta que el artículo 71 del Real Decreto 1837/2008, 
de 8 de noviembre, por el que se han incorporado al 
ordenamiento jurídico español las Directivas 2005/36/
CE y 2006/100/CE, relativas al reconocimiento de cua-
lificaciones profesionales, prevé requerir a los solici-
tantes de dichos reconocimientos los conocimientos del 
castellano que sean necesarios para el adecuado ejerci-
cio de la profesión de que se trate.

Por último se señala que, al estar transferidas las 
competencias de administración y gestión de la asisten-
cia sanitaria, corresponde a las Comunidades Autóno-
mas requerir el conocimiento del idioma castellano y, 
en su caso, del oficial en la correspondiente Comuni-
dad Autónoma, para el acceso y cobertura de plazas de 
personal sanitario.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045254

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Gobierno mantiene una actitud decidida de tole-
rancia cero contra cualquier tipo de corrupción, y con-
sidera la lucha contra la misma un objetivo prioritario.

Uno de los principales objetivos del Gobierno es con-
tinuar potenciando y consolidando un sector turístico 
innovador, moderno y de calidad, que permita a España 
seguir en los primeros puestos del ránking mundial.

En este sentido, el destino turístico de España es 
altamente valorado por un gran número de turistas 
extranjeros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045255

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Dentro de los objetivos de lucha contra el Crimen 
Organizado del Ministerio del Interior, está neutralizar 
las formas más organizadas de delincuencia mediante 
la potenciación de la coordinación de las distintas Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad y el uso de la inteligencia 
estratégica prospectiva, con el fin de determinar, de 
modo anticipado, las opciones de evolución de la situa-
ción de la criminalidad organizada, así como las posibi-
lidades y probabilidades de actuación de los elementos 
involucrados en ella, con el objeto de reducir la incerti-
dumbre, permitiendo así un conocimiento de potencia-
les riesgos, amenazas y oportunidades.

Sobre la base de este objetivo primordial, desarrolla 
su actividad el Centro de Inteligencia contra el Crimen 
Organizado (CICO) y en el ámbito de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado contempla la dotación 
adicional de 800 especialistas a las unidades de inteli-
gencia de la Policía y de la Guardia Civil. Además, por 
otra parte, se continúan modernizando los medios mate-
riales con la adquisición de dispositivos electrónicos de 
seguimiento y nuevos medios aéreos, y se contempla 
seguir aumentando los efectivos de los GRECO —en el 
ámbito de la Policía— y los ECO -en el ámbito de la 
Guardia Civil-.

En la Guardia Civil se está llevando a cabo la crea-
ción de 8 nuevos Equipos comarcales, refuerzo de tres 
Laboratorios de UOPJ (con un Especialista), de la UCO 
(con 24 nuevos efectivos) y del Servicio de Criminalís-
tica (con unos 20 efectivos más).

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045257 y 184/045260

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

El principio de dependencia jerárquica, conforme al 
que —junto al de unidad de actuación— el Ministerio 
Fiscal ejerce su misión, no extiende su efecto hasta el 
Poder Ejecutivo, sino que rige exclusivamente en el 
orden interno de la propia institución. De manera que 
nuestro ordenamiento jurídico constitucional no permi-
te que el Gobierno diriga instrucciones o sugerencias 
sobre asuntos concretos en que intervenga con sus 
actuaciones el Ministerio Público, siendo sólo posible 
manifestar un interés ante éste sobre cuestiones genera-
les de política criminal del Estado, que entran dentro de 
las competencias de dirección de la política interior que 
le atribuye el artículo 97 de la Constitución Española, 
estableciendo el Estatuto Orgánico del Ministerio Fis-
cal que el Fiscal General del Estado resolverá sobre la 
viabilidad o procedencia de dichas cuestiones. Del 
mismo modo, el Gobierno carece de legitimidad para 
recabar informaciones respecto de las actuaciones del 
Ministerio Fiscal.

Es, por tanto, el Ministerio Público —en ejercicio 
de su plena autonomía funcional y de acuerdo con los 
principios de legalidad e imparcialidad— el que adopta 
las decisiones que estima oportunas para el cumpli-
miento de sus objetivos de promover la acción de la 
justicia en defensa de la legalidad, de los derechos de 
los ciudadanos y del interés público tutelado por la Ley. 
El Gobierno, cuyas competencias en este orden se 
extienden únicamente al diseño global de la política 
criminal, es planeamente respetuoso con esta autono-
mía funcional.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045258

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Do Campo Piñeiro, Belén María (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigen-
te, corresponde a la administración de las Comunidades 
Autónomas la atención y protección de los menores en 
desamparo que se encuentren en su territorio, dentro de 
los cuales se incluyen los menores extranjeros no acom-

pañados, a los que incorpora a sus servicios de protec-
ción de menores.

No obstante, con objeto de disponer de datos que 
permitan un conocimiento global de la inmigración, la 
Secretaría de Estado de Inmigración y Emigración 
recopila periódicamente información relativa a los 
menores extranjeros no acompañados, facilitada por las 
Delegaciones del Gobierno, a partir de los datos pro-
porcionados por los servicios de protección de menores 
autonómicos.

El número de menores inmigrantes no acompañados 
acogidos por las Comunidades Autónomas, a fecha 31 
de diciembre de 2008, fue de 3.954, cuyo desglose se 
muestra en el anexo correspondiente.

ANEXO

ACOGIMIENTOS EN VIGOR DE MENORES 
EXTRANJEROS NO ACOMPAÑADOS A 31 DE 

DICIEMBRE DE 2008

Almería 123
Cádiz
Córdoba
Granada 182
Huelva
Jaén 90
Málaga
Sevilla
ANDALUCÍA 395
Huesca 14
Teruel 6
Zaragoza 101
ARAGÓN 121
ASTURIAS 54
I. BALEARS 21
Las Palmas 316
Tenerife 841
CANARIAS 1.157
CANTABRIA 64
Albacete 13
Ciudad Real 34
Cuenca 23
Guadalajara 57
Toledo 13
CASTILLA-LA MANCHA 140
Ávila 5
Burgos 33
León 0
Palencia 5
Salamanca 13
Segovia 17
Soria
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ACOGIMIENTOS EN VIGOR DE MENORES 
EXTRANJEROS NO ACOMPAÑADOS A 31 DE 

DICIEMBRE DE 2008

Valladolid 29
Zamora 1
CASTILLA LEÓN 103
Barcelona 0
Girona 23
Lleida 7
Tarragona 1
CATALUÑA 31
Alicante 147
Castellón 115
Valencia 590
COMUNIDAD VALENCIANA 852
Badajoz
Cáceres 23
EXTREMADURA 23
A Coruña 25
Lugo 6
Orense 3
Pontevedra 10
GALICIA 44
MADRID
MURCIA 65
NAVARRA
Álava 89
Guipúzcoa 207
Vizcaya 339
PAÍS VASCO 635
LA RIOJA 1
CEUTA 5
MELILLA 243
TOTAL 3.954

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045259

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

La atención y protección de menores en desamparo 
que se encuentran en su ámbito territorial, corresponde 
a las Comunidades Autónomas. La condición de extran-
jeros de los menores no altera esta situación competen-

cial, de manera que los menores extranjeros no acom-
pañados presentes en el territorio de una Comunidad 
Autónoma se incorpora a los servicios de protección de 
menores autonómicos.

La Secretaría de Estado de Inmigración y Emigra-
ción no tiene atribuida competencia alguna para la rea-
lización de actuaciones de control de la gestión que las 
administraciones autonómicas realizan en esta materia

No obstante, en el ámbito de sus competencias, con 
objeto de disponer de datos que permitan un conoci-
miento global de la inmigración, se recopila periódica-
mente información relativa a los menores extranjeros no 
acompañados a través de las Delegaciones del Gobierno 
con la información que a éstas les suministran los servi-
cios de protección de menores autonómicos.

Estos datos son, referidos al ámbito de cada Comu-
nidad Autónoma, relativos a acogimientos en vigor, 
nuevos acogimientos y repatriaciones de menores no 
acompañados. En ningún caso se recoge información 
relativa a los traslados de estos menores que puedan 
producirse entre distintas Comunidades Autónomas.

De haberse producido traslados de menores extran-
jeros no acompañados entre las Comunidades Autóno-
mas interesadas, serían las correspondientes adminis-
traciones autonómicas las que debieran facilitar 
información al respecto.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045274

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento contempla la creación de 
un Parque y Museo del Transporte Público en los terre-
nos del Campamento Benítez en Málaga, con la finali-
dad de que sea un gran centro, referente a nivel nacio-
nal y con proyección internacional, de interpretación de 
todos los modos de transporte. Un espacio dedicado al 
transporte y la obra pública en el que mostrar, en toda 
su amplitud, los conocimientos y experiencias relacio-
nados con la evolución de los medios de transporte y la 
obra pública a ellos asociada, así como su influencia 
tanto en la actividad económica y en la vertebración del 
territorio como en la vida de los ciudadanos.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Cada Comunidad Autónoma (CCAA), en el ejerci-
cio de sus competencias realiza los programas de salud 
sexual y planificación familiar que considera adecua-
dos en su territorio.

La educación sexual y, por tanto, las campañas y 
actuaciones en relación con las mismas son competen-
cia de las CCAA, a pesar de ello el Ministerio reco-
mienda actuaciones destinadas a la prevención de 
embarazos no deseados, que es una de las prioridades 
de las políticas en educación sexual.

Así las políticas en educación sexual de este Depar-
tamento están orientadas a:

• Fomentar una actitud sexual responsable entre los 
jóvenes, tratando de mejorar el nivel de conocimiento 
de todo lo relacionado con la sexualidad y con los méto-
dos anticonceptivos.

• Poner a disposición de los jóvenes información 
para una sexualidad responsable.

• Mejorar el nivel de conocimiento de los distintos 
métodos anticonceptivos y recordar que la elección 
informada es «cosa de dos».

• Promover una utilización adecuada de la anticon-
cepción postcoital, únicamente como método de emer-
gencia y no como método anticonceptivo.

Los temas a discutir en el marco del Consejo Inter-
territorial del Sistema Nacional de Salud, por su priori-
dad y necesidad de puesta en común, son también deci-
didos por el conjunto de todas las CCAA representadas 
en este organismo.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Es el Real Decreto 1302/2006, en vigor desde el día 
siguiente a su publicación, 11 de noviembre de 2006, el 
que establece las bases del procedimiento para la designa-
ción y acreditación de los Centros, Servicios y Unidades 
de Referencia (CSUR) del Sistema Nacional de Salud.

El objeto de este Real Decreto es garantizar la equi-
dad en el acceso y una atención de calidad, segura y efi-
ciente a las personas con patologías que, por sus caracte-
rísticas, precisan de cuidados de elevado nivel de 
especialización que requieren para su atención concen-
trar los casos a tratar en un número reducido de centros.

Para ello se ha creado el Comité de Designación de 
CSUR del Sistema Nacional de Salud, dependiente del 
Consejo Interterritorial y constituido por representantes 
de todas las Comunidades Autónomas y del Ministerio 
de Sanidad y Política Social (art. 4). Este Comité se 
constituyó el 28 de noviembre de 2006, y esa sesión 
constitutiva aprobó un programa de trabajo para ir abor-
dando las funciones encomendadas por el Real Decreto 
1302/2006, en el que se establecían prioridades para 
tratar todas las áreas de especialización.

Hasta la fecha, el Consejo Interterritorial del Siste-
ma Nacional de Salud ha acordado ya 31 patologías, 
técnicas, tecnologías o procedimientos (PTTP) diag-
nósticos o terapéuticos para los que es necesario desig-
nar CSUR en el SNS; así como los criterios que deben 
cumplir éstos para ser designados como de referencia 
en las áreas tratadas. El proceso continuará con nuevas 
áreas de especialización hasta finalizar todas.

Tras acordarse los criterios se abre un periodo de 
solicitud de CSUR, en el que las Comunidades Autóno-
mas presentan sus propuestas. Hasta el momento, el 
Comité de Designación ha valorado un total de 234 
propuestas de CSUR, admitiendo a trámite 113.

Una vez admitidas a trámite, las solicitudes son envia-
das a la Agencia de Calidad del SNS para que se inicie el 
proceso de auditoria y acreditación. Tras recibir los 
correspondientes informes de acreditación, el citado 
Comité los estudia junto con el resto de documentación 
de cada expediente y eleva sus propuestas de designa-
ción o no designación al Consejo Interterritorial.

Así, el Consejo Interterritorial acordó el 18 de junio de 
2008 la designación de 8 CSUR del SNS y el 26 de 
noviembre de 2008 la designación de otros 32 para la 
atención o realización de 14 patologías o procedimientos.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se señala que de acuerdo con las conclusiones y 
recomendaciones incluidas en la Estrategia de Salud 
Sexual y Reproductiva, el Gobierno acometerá las 
actuaciones que se consideren necesarias.
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En todo caso, son las Comunidades Autónomas las 
responsables de los programas de sexualidad y repro-
ducción y de la asistencia sanitaria en este campo y asi-
mismo lo son en materia de información y actuaciones 
en promoción de la salud.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045317

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moneo Díez, María Sandra (GP).

Respuesta:

Los maltratadores que cumplen condena figuran 
expresamente identificados en el sistema de informa-
ción penitenciaria. Asimismo, se toman las medidas 
necesarias para hacer efectivas las órdenes de aleja-
miento impuestas, tanto en relación a la autorización de 
comunicaciones como a la posible concesión de permi-
sos de salida.

De acuerdo a lo dispuesto en la L.O. 27/2003, Regu-
ladora de la orden de protección de las víctimas de vio-
lencia de género que modifica el art. 544 de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal, siempre que se autoriza un 
permiso de salida a un interno sujeto a una medida de 
alejamiento o comunicación con la víctima, se comuni-
ca dicho extremo a la correspondiente Unidad de Vio-
lencia contra la Mujer, indicando fechas y lugar del dis-
frute. Normalmente se impone como medida de control 
durante los permisos la presentación del interno en la 
comisaría o puesto de la Guardia Civil Previamente a la 
salida del centro se pone en conocimiento dicha medida 
a la Comandancia de la Guardia Civil y/o a la Jefatura 
Provincial de Policía del lugar en donde se disfrute el 
permiso de salida.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045328

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Se ha interpuesto recurso contencioso administrati-
vo frente al mencionado Decreto con fecha 23 de julio 

de 2008, tras varias reuniones y tres escritos de contes-
tación al requerimiento por parte de la Consejería de 
Educación del País Vasco que ampliaron los plazos de 
presentación del recurso contencioso- administrativo.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045329

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Se ha interpuesto recurso contencioso administrati-
vo frente al mencionado Decreto con fecha 23 de julio 
de 2008, tras varias reuniones y tres escritos de contes-
tación al requerimiento por parte de la Consejería de 
Educación del País Vasco que ampliaron los plazos de 
presentación del recurso contencioso- administrativo.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045330

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Se mantuvieron dos reuniones y en ellas se llegó al 
acuerdo de modificación del texto del articulado del 
Decreto 175/2007. Por ello, se ha recurrido, no el texto 
del articulado del Decreto que se llegó al acuerdo de 
modificar para adaptarlo a la normativa básica, sino 
los incumplimientos en los Anexos relativos a los obje-
tivos, contenidos y criterios de evaluación de algunas 
materias y cursos sea por omisión o por modificación 
de la normativa básica contenida en las enseñanzas 
mínimas establecidas en los Reales Decretos 
1513/2006, de 7 de diciembre y 1631/2006, de 29 de 
diciembre, por los que se establecen las enseñanzas 
mínimas correspondientes a la Educación Primaria y 
Educación Secundaria Obligatoria, respectivamente. 
Enseñanzas mínimas que deben cursar todos los alum-
nos en el territorio nacional para asegurar una forma-
ción común y garantizar la validez de los títulos, según 
determina el artículo 6 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 
de mayo. Por ello, se han recurrido la omisión de con-
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tenidos, objetivos y criterios de evaluación en determi-
nadas materias establecidos con carácter básico en los 
citados Reales Decretos.

Se ha interpuesto recurso contencioso administrati-
vo frente al mencionado Decreto con fecha 23 de julio 
de 2008, tras varias reuniones y tres escritos de contes-
tación al requerimiento por parte de la Consejería de 
Educación del País Vasco que ampliaron los plazos de 
presentación del recurso contencioso- administrativo.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045337

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Arméndariz, Carlos Casimiro (GMx).

Respuesta:

La inversión prevista en el ejercicio de 2008 para la 
construcción del Canal de Navarra asciende a la canti-
dad de 78.293 miles de euros. Esta cantidad será apor-
tada por la Sociedad Estatal «Canal de Navarra, S.A. 
(CANASA).

Los fondos propios de «Canal de Navarra, S.A.» 
(320,5 millones de euros) han sido aportados por las 
dos Administraciones del modo siguiente:

1. La Administración General del Estado aportó 
192,3 millones de euros, que representa el 60% del 
capital social de la sociedad.

2. El Gobierno de Navarra ha aportado 120,6 
millones de euros entre los años 2000 y 2008, teniendo 
previsto aportar en el año 2009 la cantidad de 7,6 millo-
nes de euros, para completar el 40% del capital social 
de CANASA.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045338 a 184/045341

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con los datos solicitados.

ANEXO

C.P. MADRID VII

Presupuesto 
Inicial

Coste 
final

Adquisición de terrenos 1.116 1.659
Proyectos, Asistencias Técnicas, C. Calidad, etc. 1.833 2.309
Tasas e Impuestos 2.192 2.366
Construcción 85.244 95.553
Equipamiento y Gastos varios 5.436 6.163
IVA 15.331 8.118
TOTAL (IVA INCLUIDO) 111.152 116.168

El desglose por anualidades de la citada inversión es 
el siguiente:

Año 2003 2004 2005 2006 2007 2008 Pendiente TOTAL
Importe 568 478 4.799 20.174 46.928 41.817 1.404 116.168

C.P. SEVILLA II

Presupuesto 
Inicial

Coste 
final

Adquisición de terrenos 899 855
Proyectos, Asistencias Técnicas, C. Calidad, etc. 1.843 1.791
Tasas e Impuestos 2.968 3.095
Construcción 83.864 90.124
Equipamiento y Gastos varios 5.453 5.719
IVA 15.204 7.626
TOTAL (IVA INCLUIDO) 110.231 109.210

El desglose por anualidades de la citada inversión es 
el siguiente:

Año 2003 2004 2005 2006 2007 2008 Pendiente TOTAL
Importe 743 255 6.558 13.116 47.074 41.291 173 109.210

C.P. CASTELLÓN II

Presupuesto 
Inicial

Coste 
final

Adquisición de terrenos 1.080 1.324
Proyectos, Asistencias Técnicas, C. Calidad, etc. 1.812 2.232
Tasas e Impuestos 2.921 2.523
Construcción 82.420 93.535
Equipamiento y Gastos varios 5.443 6.164
IVA 14.988 7.959
TOTAL (IVA INCLUIDO) 108.664 113.737

El desglose por anualidades de la citada inversión es 
el siguiente:

Año 2003 2004 2005 2006 2007 2008 Pendien te TOTAL
Importe 874 236 4.880 22.674 46.558 37.229 1.286 113.737
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C.P. PUERTO III

Presupuesto 
Inicial

Coste 
final

Adquisición de terrenos 1.672 1.437
Proyectos, Asistencias Técnicas, C. Calidad, etc. 1.792 1.610
Tasas e Impuestos 3.190 3.122
Construcción 80.488 86.289
Equipamiento y Gastos varios 5.399 5.683
IVA 14.809 7.381
TOTAL (IVA INCLUIDO) 107.350 105.522

El desglose por anualidades de la citada inversión es 
el siguiente:

Año 2003 2004 2005 2006 2007 2008 Pendiente TOTAL
Importe 2.254 4.181 16.318 46.909 32.279 3.581 0 105.522

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045350 a 184/045391

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

El Gobierno conoce el caso de las 41 personas a las 
que se refiere Su Señoría en sus preguntas con distinto 
grado de detalle. Todas esas personas tienen en común 
el hecho de haber sido reconocidas como presos de 
conciencia por Amnistía Internacional. El Gobierno 
hace suyo tal reconocimiento.

Madrid, 28 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045393

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendariz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Se ha interpuesto recurso contencioso administrati-
vo frente al mencionado Decreto con fecha 23 de julio 
de 2008.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Con fecha 23 de julio de 2008, se ha interpuesto 
recurso contencioso administrativo frente al Decreto de 
Educación Básica Obligatoria para el País Vasco, tras 
varias reuniones y tres escritos de contestación al reque-
rimiento por parte de la Consejería de Educación del 
País Vasco que ampliaron los plazos de presentación 
del recurso contencioso- administrativo.

Se ha recurrido, no el texto del articulado del Decre-
to que tras la primera reunión se llegó al acuerdo de 
modificar para adaptarlo a la normativa básica, sino los 
incumplimientos en los Anexos relativos a los objetivos, 
contenidos y criterios de evaluación de algunas materias 
y cursos sea por omisión o por modificación de la nor-
mativa básica contenida en las enseñanzas mínimas 
establecidas en los Reales Decretos 1513/2006, de 7 de 
diciembre y 1631/2006, de 29 de diciembre, por los que 
se establecen las enseñanzas mínimas correspondientes 
a la Educación Primaria y Educación Secundaria Obli-
gatoria, respectivamente. Enseñanzas mínimas que 
deben cursar todos los alumnos en el territorio nacional 
para asegurar una formación común y garantizar la vali-
dez de los títulos, según determina el artículo 6 de la 
Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo. Por ello, se han 
recurrido la omisión de contenidos, objetivos y criterios 
de evaluación en determinadas materias establecidos 
con carácter básico en los citados Reales Decretos.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Con el fin de comprobar la efectividad de los planes 
de actuación en situaciones de emergencia y adoptar las 
medidas necesarias para su mejora, AENA sigue reali-
zando simulacros que comprenden desde prácticas 
habituales de extinción de fuego, hasta prácticas en las 
que intervienen todos los colectivos contemplados en el 
Plan de Emergencia, denominadas simulacro general 
de accidente aéreo. Uno de los objetivos de estos últi-
mos es mejorar los tiempos de respuesta y la coordina-
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ción con los colectivos de emergencia exteriores al 
aeropuerto.

Así, durante el año 2008 AENA realizó un total de 
30 simulacros generales de accidente aéreo en los aero-
puertos de la red.

También AENA realiza la revisión y actualización 
continua de la documentación para la gestión de emer-
gencias en cada aeropuerto, que incluye en todos sus 
Planes de Autoprotección un capítulo dedicado a la 
integración de su documentación de emergencia en los 
Planes de autoprotección de ámbito superior (locales, 
provinciales o de la Comunidad Autónoma), y se ha 
intensificado la colaboración con los agentes, tanto 
internos como externos, que está previsto que partici-
pen en una emergencia real, y el análisis posterior para 
la obtención de conclusiones y aplicación de mejoras.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045401

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El artículo 10 de la Ley de Seguridad Aérea crea un 
Consejo Asesor de Aviación Civil como órgano consul-
tivo en materia de aviación civil, estableciendo que la 
composición, organización y reglas de funcionamiento 
del mismo se determinen mediante desarrollo regla-
mentario.

La Dirección General de Aviación Civil ha elabora-
do un proyecto de Real Decreto de desarrollo de dicho 
artículo.

Dicho Real Decreto establece una composición del 
Consejo Asesor que garantiza la mayor representativi-
dad de los intereses del sector, y diseña unas funciones 
consultivas de informe con carácter general, y en parti-
cular, de informe sustitutivo del trámite de audiencia en 
el proceso de elaboración de disposiciones de carácter 
general, en los casos previstos.

La «nueva comisión técnica en materia de seguridad 
aérea» es una definición que esta Ley no contempla.

Legalmente no existe ningún cuerpo de inspección 
de seguridad aérea; sino que, de acuerdo al marco nor-
mativo basado en la Ley 21/2003, de 7 de julio, de 
Seguridad Aérea, la Dirección General de Aviación 
Civil (DGAC) asignaba el personal técnico cualificado 
necesario para cada inspección mediante acciones indi-
vidualizadas en cada caso, consistentes en la emisión 
de las órdenes de trabajo y de las acreditaciones como 
personal autorizado para realizar dichas tareas según lo 

especificado en la Resolución de la Dirección General 
de Aviación Civil de 30 de julio de 2003 (BOE de 8 de 
agosto de 2003), que en su punto tercero establece que 
«quedan sin efecto todas las acreditaciones de inspec-
tor expedidas por la DGAC con anterioridad a la fecha 
de la presente resolución».

La creación de la Agencia Estatal de Seguridad 
Aérea (Real Decreto 184/02008, de 8 de febrero) como 
órgano responsable de la potestad inspectora y sancio-
nadora en la materia, es ahora quién realiza la labor de 
asignar el personal técnico cualificado necesario para 
cada inspección mediante acciones individualizadas en 
cada caso.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045455

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La Armada está dirigiendo todos los esfuerzos de 
planeamiento hacia el uso más eficiente de los recursos 
disponibles, para obtener el mayor grado de operativi-
dad exigible a dicha Fuerza. El Almirante Jefe de Esta-
do Mayor de la Armada ha establecido objetivos y prio-
ridades para el planeamiento de la actividad en los 
próximos años, de manera que se asegure la seguridad 
del personal y el material, y el grado de operatividad de 
la Armada.

Por otra parte, la Armada continúa con su proceso 
de modernización de las infraestructuras, a un ritmo 
menor del previsto, debido a la minoración que los pre-
supuestos de inversión de Infraestructura han sufrido.

No obstante lo anterior, esta minoración no impedi-
rá proseguir con el impulso a la calidad de vida, ya que 
estas obras van a tener carácter prioritario.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045456

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).
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Respuesta:

El Ejército del Aire ha adoptado unas medidas de 
racionalización y optimización del gasto durante 2009 
que entre sus objetivos está el de mantener la operativi-
dad necesaria de sus unidades para cumplir las misio-
nes asignadas.

Asimismo, el citado Ejército está implantando un 
plan de racionalización del mantenimiento básico de 
las infraestructuras ajustado al presupuesto disponible.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045457, 184/045460, 184/045463, 184/045465, 
184/045468 y 184/045474

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Se han estudiado detenidamente las repercusiones 
que pudieran tener la reducción de los presupuestos 
asignados al Ejército de Tierra para el año 2009 en 
todos sus planes, programas y actividades, de tal forma 
que, como todos los años anteriores, se han priorizado 
los mismos, tratando de conseguir la mayor eficacia y 
rendimiento de los recursos económicos disponibles.

En este sentido, el Ejército de Tierra ha elaborado y 
difundido una Instrucción General que recoge una serie 
de medidas de austeridad conducentes a conseguir el 
máximo ahorro en todos los campos.

En relación con la preparación de la Fuerza, el Ejér-
cito de Tierra ha priorizado igualmente sus actividades 
de tal forma que atiende, en primer lugar, las de aquellas 
unidades que tuvieran previsto desplegar en operaciones 
y, en segundo lugar, los ejercicios programados que son 
consecuencia de los diferentes planes operativos.

En relación con los programas de armamento y mate-
rial e infraestructuras en curso, se intenta cumplir los 
plazos previstos a la vista de los recursos disponibles.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045458

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río (GP).

Respuesta:

Los planes de preparación y actividad de la Fuerza 
de la Armada se han revisado como consecuencia de la 
reducción de recursos en los PGE 2009, extremando las 
medidas de austeridad y llevando a cabo un estudio 
minucioso para el empleo más eficiente de los recursos.

Asimismo, se han dado directrices para el aprove-
chamiento de cualquier actividad en beneficio del adies-
tramiento, sobre el principio de economía de medios.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045459

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Las medidas de racionalización y optimización del 
gasto durante 2009 adoptadas por el Ejército del Aire, tie-
nen entre sus objetivos que la Fuerza del citado Ejército 
mantenga la operatividad necesaria para cumplir las misio-
nes asignadas. Las consecuencias de la reducción se valo-
rarán en función de las medidas citadas anteriormente.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045475

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

De acuerdo con la información facilitada por los 
servicios competentes de la Comunidad Autónoma de 
Galicia, en esta Comunidad se produjeron 6 nuevos 
acogimientos de menores extranjeros no acompañados 
entre los meses de septiembre y noviembre de 2008. De 
ellos, uno corresponde a la provincia de Pontevedra.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Las subvenciones del Instituto de la Juventud están 
dirigidas a asociaciones juveniles, federaciones o con-
federaciones de asociaciones juveniles, secciones juve-
niles de entidades sociales y organizaciones no guber-
namentales y entidades prestadoras de servicios a la 
juventud. Todas ellas deben tener ámbito de actuación 
estatal según su título constitutivo, y acreditar docu-
mentalmente tener sede abierta y en funcionamiento en 
el ámbito de varias Comunidades Autónomas, por lo 
cual, no tienen cabida en estas subvenciones las entida-
des cuyo ámbito de actuación se circunscriba a una sola 
Comunidad Autónoma o provincia.

No obstante, las entidades de ámbito estatal subven-
cionadas por el Instituto de la Juventud en 2008, que 
realizaron programas en la provincia de Cuenca fueron 
las siguientes:

• Centro Cultural «AUXMAR». Programa «Todos 
Junt@s»... ¡Esto es vida!

• Federación Española de Asociaciones de Ayuda y 
Lucha contra la Anorexia y Bulimia Nerviosas (FEA-
CAB). Promoción de la salud y prevención de los tras-
tornos del comportamiento alimentario entre jóvenes 
de 10 a 14 años.

• Federación de Clubes Conocer y Proteger la Natu-
raleza. Mantenimiento, funcionamiento y equipamiento 
y Programa «El correo del medio ambiente».

Por otro lado, y en lo que se refiere a las subvencio-
nes para la realización de programas de cooperación y 
voluntariado sociales con cargo a la asignación tributa-
ria del IRPF 2008, colectivo jóvenes, recibieron sub-
vención para programas con incidencia en la provincia 
de Cuenca, las siguientes entidades:

• Cruz Roja Española. Programas de Educación 
para la Salud y Prevención de conductas violentas.

• Red Española de Desarrollo Rural. Programas 
Jóvenes-Emancipación.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045496

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Los datos estadísticos se elaboran por la Universi-
dad donde el alumno cursa sus estudios, por tanto, no 
se dispone de datos provincializados de becarios uni-
versitarios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045501

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se indica que no se suscribió ningún convenio entre el 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte y 
las Corporaciones locales en la provincia de Cuenca en 
el primer semestre de 2008.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

No hay constancia en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración de la suscripción de convenio alguno con 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en la 
que haya participado alguna Corporación Local de la 
provincia de Cuenca. Tampoco existe constancia de 
convenio alguno suscrito con Corporaciones Locales 
de Cuenca, durante el primer semestre del año 2008.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1060

Respuesta:

En el ámbito del Ministerio del Interior, en el primer 
semestre de 2008, los Centros Directivos que firmaron 
Convenio con corporaciones locales de la provincia de 
Cuenca, fueron los siguientes:

• Convenio de colaboración entre el Organismo 
Autónomo Jefatura Central de Trafico y Federación 
Española de Municipios y Provincias para el intercambio 
de información y la mutua colaboración administrativa:

— Belmonte, firmado el 7 de marzo de 2008.
— Mota del Cuervo, firmado el 11 de marzo de 

2008.
— Tarancón, firmado el 13 de marzo de 2008.
— San Clemente, firmado el 13 de marzo de 2008.

• En el ámbito de la Secretaría General de Institu-
ciones Penitenciarias, Convenios para el cumplimiento 
de penas de trabajo en beneficio de la comunidad, en la 
provincia de Cuenca, fueron los siguientes:

— Convenio con la Federación Española de Muni-
cipios y Provincias (FEMP):

3 Ayuntamientos adheridos al Convenio con 20 pla-
zas ofertadas:

◊ Arguisuelas-fecha de adhesión 13/05/1999.
◊ Castejón-fecha de adhesión 11/10/2005.
◊  Sta. María de los Llanos-fecha de adhesión 

11/05/2006

— Convenio con la Junta de Comunidades de Cas-
tilla-La Mancha con 5 plazas

— Convenio con Cruz Roja Española con 5 plazas 
ofertadas.

— Convenio con Caritas Española con 2 plazas 
ofertadas.

• Otros Acuerdos con Entidades y el Centro Peni-
tenciario/SSP:

— AMFORMAD (Asociación Mujeres para la For-
mación).

— El Vivero-Centro de Día para la Droga.
— Asociación de Vecinos del Barrio de Las 500- 

Cuenca.
— Federación Española de Banco de Alimentos.
— Centro Penitenciario de Cuenca-Servicio Social 

Penitenciario y Entidades colaboradoras con el Centro 
Penitenciario: 16 plazas. 

— Otros Ayuntamientos de la Provincia-Colabo-
rando en los Programas de Tratamiento y rehabilitación 
de drogodependencias

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045508

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Desde el área de telecomunicaciones y sociedad de 
la información, a pesar de que no existe en la actualidad 
ningún convenio de colaboración o acuerdo con alguna 
de las corporaciones locales de la provincia de Cuenca, 
si se han registrado diversas solicitudes de subvención, 
que han sido atendidas en 2008, en diferentes convoca-
torias de actuaciones gestionadas por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, las cuales se indican a 
continuación detallando la convocatoria, entidad solici-
tante, e importe de la subvención o del préstamo.

Área de 
actuación

Origen 
Actuación

Entidad Título
Subvención 

total
Préstamo 

total
Inversión 

total
Financiable 

total

Servicios 
Públicos

Convocatoria de
Administración 
Electrónica en 
EELL

EXCCMO.
AYUNTAMIENTO 
DE CUENCA

AVANZA CUENCA 
LOCALGIS: SERVICIOS DE 
MOVILIDAD Y 
GEORREFERENC1AC1ÓN 
PARA CIUDADANOS Y 
EMPRESAS

196.746 0 650.950 327.911

Servicios 
Públicos

Convocatoria de 
Servicios 
Electrónicos a 
los Ciudadanos y 
a las Empresas

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE 
CUENCA

TELESERVICIOS PARA 
MAYORES

192.708 0 700.760 321.180
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Área de 
actuación

Origen 
Actuación

Entidad Título
Subvención 

total
Préstamo 

total
Inversión 

total
Financiable 

total

Nuevo 
Contexto 
Digital

Convocatoria 
Centros del 
Conocimiento

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE 
CUENCA

PROYECTO ICDEA: Instituto 
del Conocimiento, la 
Digitalización y el 
Emprendedor Audiovisual

1.163.843 4.551.844 5.891.500 5.715.688

Nuevo 
Contexto 
Digital

Convocatoria 
Centros del 
Conocimiento

EXCMO. 
AYUNTAMIENTO 
DE CUENCA

CENTRO DE GENERACIÓN 
DE CONTENIDOS 
DIGITALES PARA LA 
CULTURA Y EL TURISMO

110.000 990.000 1.152.200 1.100.000

En cuanto al ámbito del turismo, todos los acuerdos 
de estas características suscritos en el primer trimestre 
de 2008 tenían como objetivo la promoción exterior del 
turismo, ámbito en el cual la regla general es que los 
acuerdos se suscriban bien con las propias Comunida-
des Autónomas correspondientes, bien con participa-
ción de éstas últimas.

En este sentido, los Acuerdos suscritos en el periodo 
mencionado con corporaciones locales, entre ellas la de 
Cuenca, fueron los siguientes:

1. Acuerdo Marco de Cooperación para la promo-
ción y apoyo a la comercialización turística en el exterior 
del grupo «Ciudades patrimonio de la Humanidad de 
España», suscrito el 31 de enero de 2008, para apoyar la 
promoción y comercialización exterior de la oferta turísti-
ca-cultural ordenada en torno al Grupo de «Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad de España» mediante el 
desarrollo de las medidas siguientes que se recoge en el 
Plan Anual de Actuación 2008: mejora de la gestión de los 
acontecimientos culturales, desarrollo de productos turís-
tico-culturales, colaboración en un plan de promoción que 
incluye publicidad internacional y un plan de comunica-
ción, desarrollo de medidas de apoyo a la comercializa-
ción, e información sobre la oferta turística-cultural.

2. Plan Anual de actuación 2008 para la promo-
ción turístico-cultural y apoyo a la comercialización del 
grupo «Ciudades Patrimonio de la Humanidad de Espa-
ña» en el exterior, firmado el 31 de enero de 2008, que 
concreta las acciones en un Plan de Comunicación, 
información de la oferta turística cultural, acciones 
hacia el consumidor final, apoyo a la comercialización 
de la oferta turística cultural y desarrollo de instrumen-
tos de apoyo.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045510

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social a través 
de sus Presupuestos Generales anuales contempla 
diversas transferencias para las diferentes Comunida-
des Autónomas. Son éstas las que establecen el destino 
de esta financiación, en su caso, para las Corporaciones 
Locales de sus respectivos territorios.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045511, 184/045512, 184/045517 y 184/045518

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Durante los años 2007 y 2008 en la provincia de 
Cuenca, las actuaciones realizadas en materia de pre-
vención de incendios forestales en los márgenes de las 
vías férreas han sido las siguientes:

Desherbado químico mediante trenes herbicidas en 
campañas de Primavera y de Otoño en los tramos Utiel-
Cuenca y Cuenca-Aranjuez,

Realización de tratamientos silvícolas preventivos. 
En el año 2007, los trabajos ejecutados se realizaron en 
las zonas de influencia de los pasos a nivel de dicha 
provincia y en el año 2008 estos trabajos se han enmar-
cado en las obras de «Trabajos en Materia de Preven-
ción de Incendios en la Red ferroviaria de Interés Gene-
ral (RFIG). Período 2008-2010».

De otra parte y durante los años 2007 y 2008, las 
actuaciones realizadas en materia de control de fuen-
tes de ignición en líneas ferroviarias han sido las 
siguientes:

Prohibición de los trabajos en vía con fuentes de 
ignición próxima a zonas protegidas o bosques cuando 
se den circunstancias climatológicas adversas de vien-
to, altas temperaturas, etc.
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Control del buen estado de los medios de extinción, 
la idoneidad de éstos y su correcta ubicación (lo más 
cercana posible al punto de trabajo) en trabajos de sol-
dadura, amolado y corte de carril.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045522

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta

 Durante el año 2007 el IDAE mantuvo contactos 
con la Dirección General de Biodiversidad del Ministe-
rio de Medio Ambiente, asesorando en la elaboración 
de la Estrategia para el Desarrollo del Uso Energético 
de la Biomasa Forestal Residual que está preparando 
dicho Ministerio junto con el Comité Forestal.

Tal y como estableció el «Plan de prevención y 
lucha contra los incendios forestales para el año 
2008», durante dicho año 2008 se ha continuado cola-
borando con el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino y las Comunidades Autóno-
mas para la puesta en marcha de la Estrategia para el 
Desarrollo del Uso Energético de la Biomasa Forestal 
Residual.

Además, durante 2007 se firmaron tres Convenios 
de Colaboración entre la Dirección General de Biodi-
versidad y el Instituto para la Diversificación y Ahorro 
de la Energía con, respectivamente, ENDESA y la 
Xunta de Galicia, IBERDROLA y la Junta de Castilla y 
León e HIDROCANTÁBRICO y el Principado de 
Asturias para la promoción de acciones que beneficien 
el uso de la biomasa forestal y fomentar su utilización 
en centrales de co-combustión. Estos Convenios han 
seguido desarrollándose durante 2008 de acuerdo al 
Plan de prevención y lucha contra los incendios fores-
tales para el citado año.

En cualquier caso, las actividades concretas de estra-
tegia de recogida y utilización de la biomasa forestal 
son competencia directa del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y las Comunidades 
Autónomas, actuando el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio como asesor técnico.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045530 a 184/045535

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín, y Arias Rodríguez, 
Raquel (GP).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, desde el 1 de mayo de 2004, hasta el 31 de diciem-
bre de 2008, han causado baja en el Inventario de la 
Red Ferroviaria de Interés General, 126 pasos a nivel 
en la Comunidad Autónoma de Galicia, y se ha incre-
mentado el nivel de protección de 39 pasos. A 31 de 
diciembre de 2008, existían 213 pasos a nivel en esta 
Comunidad Autónoma, encontrándose en marcha 
actuaciones encaminadas a la supresión de 145 pasos, 
de los. cuales 76, a enero de 2009, se encontraban en 
fase de obras, 40 en proyecto y 29 en fase de estudio.

En el núcleo urbano de Monforte de Lemos existen 
6 pasos a nivel. Con fecha 2 de abril de 2008, mediante 
Resolución del Director General de Ferrocarriles se 
encomendó a ADIF la redacción del proyecto construc-
tivo para su supresión, con cargo al contrato programa 
2007-2010. Una vez contratado dicho proyecto, los téc-
nicos de ADIF se pondrán en contacto con las distintas 
Administraciones implicadas al objeto de consensuar la 
solución a adoptar para la supresión.

Con anterioridad a esta encomienda, la Dirección 
General de Ferrocarriles ha realizado una serie de estu-
dios previos sobre la posible supresión puntual de estos 
pasos, cuya documentación ha puesto a disposición del 
ADIF a fin de que pueda ser empleada en la redacción 
del proyecto de supresión.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045547

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elorriaga Pisarik, Gabriel (GP).

Respuesta:

A lo largo de 2008 la Fundación Española para la 
Ciencia y la Tecnología ha despedido a 12 trabajadores.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1063

La razón del despido ha sido la búsqueda de eficien-
cia en la operación de la Fundación, intentando optimi-
zar los recursos disponibles.

Fecha Baja N°

12/02/2008 1

08/10/2008 9

10/10/2008 1

19/10/2008 1

Importe total de indemnizaciones: 253.371,13 euros 
brutos.

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

El siguiente cuadro recoge la información interesada:

2004 2005 2006 2007 2008
Madrid 1.344 1.723 1.829 2.210 3.149
Cataluña 439 301 287 166 584
C.A. Valenciana 385 561 537 448 728
Andalucía Occidental 291 500 406 468 378
Andalucía Oriental 46 194 199 82 120
País Vasco 40 18 14 3 10
C.A. Aragón 38 121 84 206 54
Castilla León 14 48 16 18 10
C.A. Galicia 19 24 8 10 7
Castilla La Mancha 16 14 25 1 10
Asturias 0 1 0 0 0
Canarias 313 452 438 377 173
Baleares 243 297 280 212 97
Navarra 38 11 7 14 6
Extremadura 1 28 24 0 0
Murcia 81 103 93 12 107
Cantabria 0 4 0 5 0
La Rioja 3 4 0 3 12
Ceuta 15 35 18 35 62
Melilla 10 23 27 0 62

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045556

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Ramos, Aurelio Antonio (GP).

Respuesta:

En la Comandancia de Cádiz, el Servicio Marítimo 
Provincial (SMP) a fecha 30 de octubre de 2008, dispo-
nía de los siguientes patrulleros:

M19 - Patrullero Medio «Río Bernesga», de 17,33 
metros de eslora, construido en poliéster reforzado con 
fibra de vidrio (PRFV).

M30 - Patrullero Medio de Alta Velocidad «Río 
Ulla», de 17,33 metros de eslora, construido en poliés-
ter reforzado con fibra de vidrio (PRFV). Por conside-
rar este tipo de patrullero más apto para el Servicio en 
dicha Comandancia se produjo la sustitución del Patru-
llero «Río Guadalquivir» del SMP de Cádiz por el «Río 
Ulla» del SMP de Girona (c/e de Estado Mayor-Logís-
tica, núm. 15212 de 08.09.2008).

Además de las anteriores disponía de seis embarca-
ciones semirrígidas.

El Patrullero de Altura «Río Cabriel», Al 1, de 30 
metros de eslora, construido en poliéster reforzado con 
fibra de vidrio (PRFV), a dicha fecha continua comi-
sionado en Senegal.

En la Comandancia de Algeciras, el Servicio Maríti-
mo, incluyendo al destacamento del Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, a fecha 30 de octubre de 
2008, disponía de los siguientes patrulleros:

A01 - Patrullero del MAPA «Salema», de 22,22 
metros de eslora, construido en acero.

A03 - Patrullero de Altura «Río Pisuerga», de 25 
metros de eslora, construido en poliéster reforzado con 
fibra de vidrio (PRFV).

GC-M12 - Patrullero Medio de 16,5 metros de eslo-
ra, construido en poliéster reforzado con fibra de vidrio 
(PRFV).

M22 - Patrullero Medio «Rio Cedena», de 17,33 
metros de eslora, construido en poliéster reforzado con 
fibra de vidrio (PRFV).

GC-L09 - Patrullero Ligero, de 11,9 metros de eslo-
ra, construido en poliéster reforzado con fibra de vidrio 
(PRFV).

Además de las anteriores disponía de cinco embar-
caciones semirrígidas.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A medio y largo plazo el uso de vehículos híbridos y 
eléctricos en sus distintas versiones formará parte fun-
damental del futuro del sector de la auto-moción.

En este sentido el Gobierno realiza una apuesta muy 
decidida por el vehículo eléctrico, en el fomento del 
cual nuestro país adopte un papel de liderazgo. En el 
caso del vehículo eléctrico, al igual que ha sucedido 
con otras tecnologías en el pasado, aquellos países que 
primero desarrollen la tecnología serán los que luego 
ocupen las posiciones más destacadas en la misma a 
nivel global.

Esto no quiere decir que se renuncie a la produc-
ción de vehículos de combustión convencionales ya 
que es evidente que ambos tipos de vehículos convivi-
rán durante muchos años y a medio plazo estos segui-
rán formando la mayor parte de la producción total de 
vehículos.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045578

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Sin perjuicio de los aumentos de efectivos que, si se 
considera necesario, puedan llevarse a cabo en el futu-
ro, el Gobierno considera que hay suficientes agentes 
de Policía Nacional y Guardia Civil para garantizar la 
seguridad en la provincia de Alicante, ya que su núme-
ro ha crecido de manera importante en los últimos 
años.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045580

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

Con fecha 13 de noviembre del pasado año, la Direc-
ción General de Comunicación Exterior del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación facilitó, en una 
Nota de Prensa, el desglose de las contribuciones del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación a la 
Fundación ONUART, como Fundación gestora del pro-
yecto de rehabilitación de la Sala XX del Palacio de las 
Naciones Unidas en Ginebra. Dicho desglose incluía el 
órgano gestor, la cantidad y las fechas de los respectivos 
desembolsos; así como la aplicación presupuestaria.

La aportación de la cantidad de un millón de Euros se 
realizó el 20 de junio de 2007 y no el 20 de enero de 2007, 
como figura por error en la Nota de Prensa mencionada.

Esta contribución voluntaria figura en la referencia 
del correspondiente Consejo de Ministros.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045581 a 184/045584

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso; Vázquez Abad, 
Jesús; Nasarre Goicoechea, Eugenio y Gon-
zález Rodríguez, Adolfo Luis (GP).

Respuesta:

En la actualidad los estudios universitarios que pue-
den llevarse a cabo en los establecimientos penitencia-
rios, únicamente se desarrollan a través de la Universi-
dad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

En relación con los beneficios penitenciarios la 
corrección de errores de la Instrucción 3/2004 sobre 
«Sistema de evaluación e Incentivación de las activida-
des de los internos», deja sin efecto la Instrucción sobre 
Criterios de Homologación de Redenciones Extraordi-
narias (POI) de 24 de febrero de 1993.

De este modo, en la actualidad, ningún penado rela-
cionado con las actividades de la organización terroris-
ta ETA, está redimiendo de forma extraordinaria por 
estudios universitarios.

Los instrumentos legales, reglamentarios y los 
mecanismos de control y seguimiento están funcionado 
actualmente de manera satisfactoria, lo que impide que 
pueda darse trato de favor a ningún interno vinculado a 
la organización terrorista ETA en relación con el desa-
rrollo de la enseñanza universitaria a distancia. Por 
tanto, no están previstas reformas legales al respecto.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045725

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se señala que para el Ministerio de Sanidad y Políti-
ca Social la creación del Centro de Evaluación de 
Impacto en Salud, es una de sus prioridades, para con-
seguir el objetivo propuesto de la «Salud en todas las 
políticas y actuaciones sanitarias», por ello se está tra-
bajando con la finalidad de poder contar con el mismo 
a finales del año 2010.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045730

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava, y Guerra Fernández, Javier 
Jorge (GP).

Respuesta:

La legislación sobre medicamentos vigente en Espa-
ña transpone en su totalidad la normativa de la Unión 
Europea sobre la materia, consistente en varios Regla-
mentos y numerosas Directivas.

Desde la década de los noventa, la Comisión Euro-
pea ha interpretado, y así se recoge en sus actos norma-
tivos y en los del Parlamento Europeo, que las decisio-
nes de las autoridades competentes en materia de 
autorización de medicamentos (Agencia Europea y 
autoridades nacionales) y las decisiones sobre fijación 
del precio de los medicamentos y su financiación por 
los Sistemas Nacionales de Salud (autoridades nacio-
nales) han de ser independientes de la legislación sobre 
protección de la propiedad intelectual.

Por tanto, la protección otorgada por patentes no 
puede ser interpretada por el Ministerio de Sanidad y 
Política Social. Los litigios entre personas jurídicas y/o 
físicas por presuntas infracciones de patente se substan-
cian en los tribunales. Así se recoge en los textos nor-
mativos y es recordado periódicamente por la Comisión 
Europea a los Estados miembros.

En consecuencia, al Ministerio de Sanidad y Políti-
ca Social no le corresponde conocer la situación de 
patentes de los medicamentos ni puede dejar que sus 

decisiones sean influenciadas por la posibilidad de que 
surjan conflictos entre partes privadas.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045731

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

A continuación se indica la información interesada 
por Sus Señorías sobre número de inmigrantes en la 
provincia de Pontevedra:

AÑO 2004 2005 2006 2007 2008*
Detenidos 295 300 335 366 309

* Los datos del año 2008 son de enero a noviembre.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045732

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La política que, en materia de precios, mantiene 
Renfe Operadora para el servicio de Alta Velocidad es 
la de homogeneizar las tarifas para que cualquier clien-
te pague lo mismo, a igualdad de distancia recorrida, 
servicios y prestaciones, en cualquier lugar del territo-
rio español.

Para la actualización de precios llevada a cabo el 1 
de enero de 2009, con un incremento lineal del 4%, se 
ha tenido en cuenta que los precios de los servicios de 
Alta Velocidad durante los últimos diez años han evolu-
cionado en menor proporción que el índice de Precios 
al Consumo.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045734

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Las empresas de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía se benefician, al igual que las empresas del resto 
de las Autonomías, del apoyo a la internacionalización 
que el Gobierno instrumenta a través del Instituto Espa-
ñol de Comercio Exterior (ICEX).

Se destaca en especial el acuerdo de colaboración 
genérico suscrito entre ICEX y el organismo de promo-
ción andaluz EXTENDA en cuyo marco se desarrolla 
un plan de trabajo conjunto que facilita a las empresas 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía un mejor 
aprovechamiento de los recursos y servicios que ofrece 
ICEX.

Así mismo el convenio firmado por ICEX, la Junta de 
Andalucía, el Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio 
y el Consejo Superior de Cámaras de Comercio para el 
desarrollo del Programa PIPE-PIan de Iniciación a la 
Promoción Exterior, contribuye a que las empresas anda-
luzas se inicien en los mercados exteriores.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Misterio de Industria Turismo y Comercio ha 
lanzado el Plan «Made in Spain» con el objetivo de 
mejorar el conocimiento exterior de nuestros produc-
tos, servicios, sectores, empresas y marcas, redundando 
todo ello en beneficio de una imagen-país más positiva 
y acorde con la realidad.

Es por ello que la estrategia del Plan se basa en el 
concepto «España», de forma que nuestra oferta expor-
tadora, sectores económicos y tejido empresarial se 
presentarán con el atributo Made in Spain.

Dado que las empresas andaluzas forman parte de 
este colectivo, se verán sin duda beneficiadas de las 
acciones previstas en el Plan.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Con carácter preliminar debe señalarse que los títu-
los de Licenciado en Medicina a los que parece referir-
se la pregunta serán extranjeros y de especialista, toda 
vez que los títulos extranjeros de Licenciado en Medi-
cina no pueden reconocerse por ninguna especialidad 
sino por su correspondiente en España que es también 
el de Licenciado en Medicina.

En relación con los títulos extranjeros reconocidos 
por algún título español de médico especialista durante 
el año 2007, la información es la que figura en el lista-
do siguiente:

Médico Especialista en Análisis Clínicos 1
Médico Especialista en Anatomía Patológica 8
Médico Especialista en Anestesiología y Reanimación 95
Médico Especialista en Angiología y Cirugía Vascular 1
Médico Especialista en Aparato Digestivo 4
Médico Especialista en Cardiología 16
Médico Especialista en Cirugía General y del Aparato 
Digestivo

52

Médico Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología 39
Médico Especialista en Cirugía Pediátrica 3
Médico Especialista en Cirugía Plástica, Estética y 
Reparadora

13

Médico Especialista en Cirugía Torácica 8
Médico Especialista en Dermatología Médico-Quirúrgica y 
Venereología

4

Médico Especialista en Endocrinología y Nutrición 3
Médico Especialista en Hematología y Hemoterapia 8
Médico Especialista en Medicina de la Educación Física y 
el Deporte

3

Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria 94
Médico Especialista en Medicina Física y Rehabilitación 5
Médico Especialista en Medicina Interna 55
Médico Especialista en Medicina Nuclear 0
Médico Especialista en Medicina Preventiva y Salud 
Pública

2

Médico Especialista en Nefrología 4
Médico Especialista en Neumología 7
Médico Especialista en Neurocirugía 8
Médico Especialista en Neurología 7
Médico Especialista en Obstetricia y Ginecología  74
Médico Especialista en Oftalmología 30
Médico Especialista en Oncología Médica 7
Médico Especialista en Oncología Radioterápica 1



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1067

Médico Especialista en Otorrinolaringología 6
Médico Especialista en Pediatría y sus Áreas Específicas 28
Médico Especialista en Psiquiatría 28
Médico Especialista en Radiodiagnóstico 31
Médico Especialista en Reumatología 5
Médico Especialista en Urología 16

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045742 y 184/045743

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los procedimientos para la homologación del título 
de Medicina General se tramitan en el marco del plazo 
legalmente establecido —seis meses—, llegando inclu-
so a tramitarse en el plazo de 3 meses.

Todo ello sin perjuicio de los casos de suspensión 
del plazo máximo legal para resolver un procedimiento 
y notificar la resolución previstos en el artículo 42.5 de 
la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurí-
dico de las Administraciones Públicas y del Procedi-
miento Administrativo Común.

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

No hay ninguna previsión de aplicar nota de corte 
de modo discriminatorio a ningún colectivo de candi-
datos a la formación sanitaria especializada vía resi-
dencia. La prueba MIR y las modificaciones previstas 
para la incorporación de la evaluación de las habilida-
des clínicas y comunicativas tal como prevé la Ley de 
Ordenación de las Profesiones Sanitarias, permite una 
valoración adecuada de los candidatos, garantizando de 
modo inequívoco los principios de igualdad, mérito y 
capacidad.

La prueba MIR es una prueba ordenadora y no eli-
minatoria, de tal manera que la posibilidad de obtener 
plaza para la formación, viene determinada por la con-

secución de un número de orden suficiente, en relación 
con las plazas ofertadas, cuestión esta última que defi-
nen las Comunidades Autónomas en función sus nece-
sidades detectadas de especialistas y de las del conjunto 
del sistema.

Los requisitos académicos, avalados documental-
mente, que han de reunir los candidatos garantizan que 
todos ellos están en posesión del título universitario de 
que se trate. Se trata por tanto de profesionales cuya 
titulación básica les da derecho a optar a la formación 
sanitaria especializada.

Las características de la prueba, con preguntas del 
test multirrespuesta de diferentes grados de compleji-
dad y capacidad de discriminación, las diferentes áreas 
de conocimiento valoradas, así como capacidad de 
valoración del análisis crítico clínico, garantizan que el 
grado de conocimiento de los candidatos es acorde con 
el proceso formativo reglado que desarrollarán a lo 
largo de su periodo como especialista en formación.

Por todo ello se considera que no procede la aplica-
ción de una nota de corte, máxime si esta se circunscri-
be a unos ciudadanos y no a otros, generando de ese 
modo una discriminación injustificable.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045748 y 184/045749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social tiene 
como uno de sus objetivos principales en esta legislatu-
ra lograr un Pacto por la Sanidad, contando con la cola-
boración de las diferentes Comunidades Autónomas 
del Estado, con el objetivo de alcanzar un compromiso 
común en materia de equidad, calidad, innovación, 
cohesión, seguridad y sostenibilidad del Sistema Nacio-
nal de Salud.

Este objetivo ha sido constantemente manifestado 
por el Ministerio en sus diferentes intervenciones reali-
zadas ante el Congreso de los Diputados, reiterándose 
así la importancia que para este departamento tiene 
alcanzar el consenso en materia sanitaria para así con-
tribuir a la mejora del bienestar y la salud de los ciuda-
danos, siempre en constante colaboración con todas las 
Comunidades Autónomas, actualmente depositarías de 
las competencias en materia sanitaria.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045750

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

No corresponde al Ministerio de Sanidad y Política 
Social, por exceder de su ámbito competencial, aplicar 
ninguna de las medidas que se plantean en la pregunta.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En este momento, la normativa aplicable a las deno-
minadas terapias naturales y no convencionales se 
encuentra en la Ley 14/1986, General de Sanidad, la 
Ley 16/2006, de Cohesión y Calidad del Sistema Nacio-
nal de Salud y la Ley 44/2003 de Ordenación de las 
Profesiones Sanitarias. Estas normas actúan configu-
rando los límites que el ejercicio de las terapias natura-
les y no convencionales debe respetar.

No obstante, el Ministerio de Sanidad y Política 
Social es consciente de la dimensión que el sector en 
cuestión está alcanzando, y de los posibles roces que el 
ejercicio de estas profesiones puede tener con las profe-
siones sanitarias, así como —y principalmente— la 
posible influencia que puede tener sobre la salud de los 
ciudadanos. Por ello, desde este Departamento se vie-
nen realizando aproximaciones con representantes de 
los sectores y Administraciones implicados, con el fin 
de analizar su naturaleza, peculiaridades y repercusión 
sobre el ámbito de la salud, y determinar, después de 
ese análisis, cuáles serán las medidas más adecuadas 
que se deberán acometer.

En este sentido, y como consecuencia de la aproba-
ción de la Proposición no de Ley de 11 de diciembre de 
2007, para «la creación de un grupo de trabajo entre el 
Ministerio de Sanidad y Consumo y las Comunidades 
Autónomas para propiciar una reflexión conjunta que 
concluya con un informe, a efectos de una futura regu-
lación de las terapias naturales en nuestro país», el cita-
do Ministerio acordó crear un Grupo de trabajo de tera-
pias naturales.

Este Grupo, coordinado por la Dirección General de 
Ordenación Profesional, Cohesión del Sistema Nacional 

de Salud y Alta Inspección, compuesto por representan-
tes del Ministerio de Sanidad y Política Social y de las 
14 Comunidades Autónomas que voluntariamente deci-
dieron participar, tiene el objetivo de realizar un informe 
sobre la situación de las terapias naturales y estudiar la 
posibilidad de una futura regulación en España.

Un Grupo reducido se encargó de elaborar un docu-
mento sobre la situación de las Terapias Naturales en 
España y en el extranjero, y propuso alternativas para 
su posible regulación. Dicho documento está siendo 
objeto de análisis y debate en el Grupo de Trabajo, cuyo 
objetivo es llegar a realizar propuestas concretas para la 
regulación de estas terapias, así como de la formación 
de los profesionales que las practican y de los centros 
donde se realizan. 

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045756

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley 44/2003, de 21 de noviembre, de Ordena-
ción de las Profesiones Sanitarias, crea la Comisión de 
Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias, 
con el fin de armonizar el ejercicio de las funciones que 
las Administraciones Sanitarias Públicas y demás insti-
tuciones y organismos ostentan en materia de forma-
ción continuada, así como coordinar las actuaciones 
que se desarrollen en dicho campo.

El artículo 34.2 de la Ley 44/2003, de 21 de noviem-
bre, establece que formarán parte de la Comisión las 
Administraciones Públicas presentes en el Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, y que la 
misma incorporará representación de los Colegios Pro-
fesionales, de las Universidades, del Consejo Nacional 
de Especialidades en Ciencias de la Salud y de las 
Sociedades Científicas.

Los Diplomas de Acreditación y Diplomas de Acre-
ditación Avanzada están contemplados en el artículo 36 
de la Ley 44/2003, de 21 de noviembre, de Ordenación 
de las Profesiones Sanitarias. En su punto primero esta-
blece que las Administraciones Sanitarias Públicas 
podrán expedir Diplomas de Acreditación y Diplomas 
de Acreditación Avanzada, para certificar el nivel de 
formación alcanzado por un profesional en un área fun-
cional específica de una determinada profesión o espe-
cialidad, en función de las actividades de formación 
continuada acreditada desarrolladas por el interesado 
en el área funcional correspondiente. Asimismo, espe-
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cifica que dichos Diplomas deberán expedirse necesa-
riamente de acuerdo con los requisitos, procedimientos 
y criterios establecidos por la Comisión de Formación 
Continuada de las Profesiones Sanitarias creada al 
amparo de la Ley de Ordenación de las Profesiones 
Sanitarias.

Atendiendo a los preceptos anteriores, se publica el 
Real Decreto 1142/2007, de 31 de agosto, por el que se 
determina la composición y funciones de la Comisión 
de Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias 
y se regula el Sistema de Acreditación de la Formación 
Continuada. En su artículo 6, se crea la Comisión Téc-
nica de Acreditación encargada, entre otras funciones, 
del estudio, informe y propuesta para el establecimien-
to de procedimientos, criterios y requisitos de dichos 
Diplomas de Acreditación.

Con fecha 28 de mayo de 2008, tuvo lugar la reunión 
constitutiva de la Comisión Técnica de Acreditación 
durante la cual se aprobó la propuesta de la Subdirección 
General de Ordenación Profesional del Ministerio de 
Sanidad y Política Social, de realizar un informe técnico 
sobre el desarrollo de los Diplomas de Acreditación y 
Diplomas de Acreditación Avanzada contemplados en la 
Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias.

El Pleno de la Comisión de Formación Continuada 
ha aprobado la creación de un grupo de trabajo especí-
fico que está actualmente trabajando en las propuestas 
para el desarrollo de los mencionados Diplomas.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Una vez completado el 1 de enero de 2002 el proce-
so de descentralización y transferencia de las compe-
tencias sanitarias a las Comunidades Autónomas, 
corresponde a los diecisiete Servicios de Salud que 
integran el Sistema Nacional de Salud, la competencia 
exclusiva en materia de gestión del personal estatutario. 
Por lo tanto, en virtud de las estipulaciones establecidas 
en los diferentes Estatutos de Autonomía, la informa-
ción solicitada, en el caso de que pudieran existir facul-
tativos en la situación referida, formaría parte del cono-
cimiento y la responsabilidad propios y exclusivos de 
cada Servicio Autonómico de Salud.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045759

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 1497/1999, de 24 de septiembre, 
regulaba un procedimiento excepcional de acceso al 
título de Médico Especialista, determinando que 
podrían acceder, por única vez, al título español de 
Médico Especialista por el procedimiento excepcional 
regulado en dicho Real Decreto, los licenciados en 
medicina que cumplieran a la entrada en vigor del 
mismo una serie de requisitos.

En aplicación de dicho Real Decreto, y en concreto 
para la especialidad médica de Pediatría y sus áreas 
específicas, solicitaron el acceso excepcional 823 can-
didatos, de los cuales se presentaron a las pruebas con-
vocadas 807. La prueba teórico-práctica se realizó el 5 
de octubre de 2002 y obtuvieron la calificación final de 
aptos, una vez considerados los curricula profesionales 
y formativos, 693 candidatos, es decir el 85,87% de los 
presentados superaron el proceso selectivo y obtuvie-
ron el correspondiente título oficial de especialista.

Desde el punto de vista del Ministerio de Sanidad y 
Política Social, el acceso al título de especialista a tra-
vés del procedimiento regulado en el Real Decreto 
1497/1999 se da por finalizado.

No obstante, se aprobó el pasado 10 de diciembre, 
en la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de 
los Diputados, una Proposición no de Ley relativa a la 
búsqueda de una salida legal a los médicos MESTOS 
(médicos especialista sin título oficial) y a los farma-
céuticos especialistas en farmacia hospitalaria sin título 
oficial, a la que el Gobierno dará cumplimiento, bus-
cando el consenso de las Comunidades Autónomas.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045760

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La introducción de nuevos retos que reorientan las 
políticas existentes hacia el medio rural en el marco de la 
Política Agraria Común —PAC— de la Unión Europea, 
en especial la conservación de recursos hídricos, el respe-
to medioambiental, el ahorro energético y la prevención 
del cambio climático, así como la liberalización de inter-
cambios como consecuencia de los acuerdos adoptados 
en el marco de la Organización Mundial del Comercio, y 
en definitiva las consecuencias de la globalización, entre 
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otros factores, han provocado un rápido cambio en los 
escenarios tradicionales en que han venido desarrollando 
su actividad los sectores ganaderos españoles.

En este sentido, la ganadería española se encuentra 
en proceso de reestructuración en una fase de reajuste 
natural de la oferta a las concretas necesidades del mer-
cado y de los consumidores.

Así, determinados sectores requieren de una aten-
ción especial, debido fundamentalmente a la elevada 
edad de los productores, la falta de relevo generacional 
y a la baja rentabilidad de algunos modelos de explota-
ción. La viabilidad económica de las explotaciones 
pasa por la optimización de los recursos, la mejora en 
el uso de los inputs (en un panorama de fuertes oscila-
ciones mundiales en los precios de la energía y de las 
materias primas) y en la consecución de economías de 
escalas mediante el aumento de tamaño de las explota-
ciones, la comercialización en común y la mejora en el 
conocimiento del mercado que lleva aparejada.

Deben atenderse, prioritariamente, las necesidades de 
los sectores en reestructuración mediante el diseño de los 
instrumentos de política sectorial más adecuados en el 
marco acotado que permita el chequeo médico de la PAC. 
En este sentido, y sea cual sea el modelo que se adopte, 
España deberá defender la necesidad de introducir una 
mayor flexibilidad en la aplicación de los instrumentos 
que ofrezca la nueva normativa comunitaria con la finali-
dad de atender de manera específica las necesidades de los 
sectores a través de programas nacionales específicos.

Prioridad paralela es promover el conocimiento y la 
diferenciación de las producciones de calidad naciona-
les mediante la consolidación de sistemas de trazabili-
dad y etiquetado de los productos como medida que 
ataje el declive en el que se encuentra el sector en la 
Unión Europea y valorice las producciones ganaderas 
ante los consumidores.

Es en este contexto, en el que se desenvuelven las 
prioridades españolas para reestructurar los sectores 
estratégicos, por su interés por su capacidad de verte-
bración del medio rural, favorecer el recambio genera-
cional y evitar a toda costa la pérdida del patrimonio 
cultural y laboral ligados a las producciones tradiciona-
les y reforzar el papel de la empresa agroalimentaria.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045765

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los centros penitenciarios de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, al igual que los restantes Centros 
Penitenciarios dependientes de la Administración Cen-

tral, soportan un porcentaje elevado de población. Sin 
embargo, no existe situación de saturación.

En absoluto su capacidad está en el porcentaje indi-
cado. En la Comunidad Autónoma de Andalucía hay 
11.842 celdas, de éstas 9.468 son residenciales, 1.605 
auxiliares y 769 para CIS o régimen abierto. La mayo-
ría de las celdas están preparadas para albergar a dos 
internos. La población reclusa en dicha Comunidad 
Autónoma es de 16.558 internos (a 15-1-09).

La Administración Penitenciaria está desarrollando 
la ampliación del Plan de Amortización y Creación de 
Centros aprobada por acuerdo de Consejo de Ministros 
de diciembre de 2005. En la presente legislatura se han 
inaugurado tres centros penitenciarios (Madrid VII, 
Castellón II y Sevilla II. En la pasada se inauguró Puer-
to III) y se ha ampliado el Centro Penitenciario de Lan-
zarote; todo lo cual ha puesto a disposición del sistema 
penitenciario un total de 3.892 celdas.

Además, se han inaugurado tres Centros de Inserción 
Social (Huelva, Sevilla y Mallorca) y una Unidad de 
Madres, lo que supone un total de 536 celdas en medio 
abierto, todas ellas concebidas para alojar a dos personas.

Durante el año 2009 está previsto que finalicen las 
obras de los Centros de Inserción Social, con celdas 
con capacidad para dos internos, de Algeciras (154 cel-
das), Granada (154 celdas) y Málaga (209 celdas) y la 
Unidad de Madres de Sevilla (31 celdas).

Durante el año 2011 se prevé la finalización de los 
Centros de Inserción Social, con capacidad para dos 
internos por celda, de Jaén (52 celdas) y Almería (102 
celdas). Y para el año 2012 estarán finalizadas las obras 
del Centro Penitenciario de Archidona, en Málaga 
(1.194 celdas).

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El fondo interesado, creado por la Ley 66/1997, de 
Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden Social, y 
modificado por la Ley 30/2005, permite realizar inver-
siones temporales y minoritarias en empresas situadas 
en el exterior, realizadas de forma directa o indirecta, 
mediante participaciones en los fondos propios de dichas 
empresas o a través de otros cualesquiera instrumentos 
financieros participativos. La finalidad del instrumento 
es la promoción de la internacionalización y la actividad 
exterior de las pequeñas y medianas empresas españo-
las. Según la citada Ley, la sociedad mercantil estatal 
Compañía Española de Financiación de Desarrollo, 
COFIDES, S.A., es la gestora del fondo.
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Con la aprobación de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2007 la dotación acumulada actual del 
Fondo para Operaciones en el Exterior de Pymes 
(FONPYMES) es de 45,08 millones de euros.

La siguiente tabla resume la actividad y destino de 
los recursos del Fondo durante el intervalo de tiempo 
comprendido entre el 01/01/2007 y el 30/11/2008:

FONPYME 
2007

FONPYME 
2008

Total

Aprobaciones
N° Proyectos 7 8 15
Millones de euros 6,27 7,13 13,4
N° Países 4 8
Volumen de Inversión 
Asociada (Mill. EUR)

17,79 28,04 45,83

Formalizaciones
N° Proyectos 5 7 12
Millones de euros 4,45 3,09 7,54
N° Países 4 7
Volumen de Inversión 
Asociada (Mill. EUR)

11,71 17,64 29,35

El importe de la cartera viva gestionada a 30 de 
noviembre de 2008 ascendía a 8,56 millones de euros 
relativos a 24 proyectos en 11 países.

Los 7 países en los que se formalizaron proyectos 
con recursos Fiex durante 2008 fueron los siguientes: 
Argelia, Polonia, Eslovaquia, Brasil, Estados Unidos, 
México, Senegal.

En 2007 los 7 países en los que se formalizaron pro-
yectos con recursos Fiex durante fueron: Brasil, Argen-
tina, Rumania, Perú, México, Estados Unidos, Países 
ACP (Región África-Caribe-Pacífico).

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El Fondo para Operaciones de Inversión en el Exte-
rior de la Pequeña y Mediana Empresa (FONPYME) 
está destinado a promover la internacionalización de la 
actividad de las pequeñas y medianas empresas y, en 
general, de la economía española, a través de inversio-
nes temporales y minoritarias en empresas situadas en 
el exterior, realizadas de forma directa o indirecta, 
mediante participaciones en los fondos propios de 
dichas empresas o a través de otros cualesquiera instru-
mentos financieros participativos.

El fondo se creó por la Ley 66/1997 de Medidas Fis-
cales, Administrativas y de Orden Social siendo modi-
ficado por la Ley 30/2005, de 29 de diciembre, de Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2006.

En el año 2007, se aprobaron 7 proyectos por un impor-
te de 6,27 millones de euros en 4 países y con una inver-
sión asociada de 17,79 millones de euros y se formalizaros 
5 operaciones por importe de 4,45 millones de euros y una 
inversión inducida de 11,71 millones de euros.

En el ejercicio de 2008 se aprobaron 8 expedientes 
por un importe de 7’13 millones de euros en 8 países y 
una inversión asociada de 28’04 millones de euros y se 
han formalizado 7 operaciones por una cuantía de 3’09 
millones de euros y una inversión asociada de 17’64 
millones de euros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El Fondo Financiero del Estado para la Moderniza-
ción de las Infraestructuras Turísticas (FOMIT), adscri-
to a la Secretaría de Estado de Turismo y administrado 
financieramente por el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO), tiene como objetivo apoyar financieramente los 
planes de renovación y modernización de destinos turís-
ticos maduros que se desarrollen paralelamente por las 
entidades que integran la Administración Local, entida-
des de derecho público o empresas públicas dependien-
tes de aquellas, y por las empresas turísticas privadas 
(Disposición Final 14.2, Ley 51/2007, de 26 de diciem-
bre, de Presupuestos Generales del Estado para 2008).

Los beneficiarios de esta línea de financiación, con 
cargo a los fondos del ejercicio presupuestario 2007, 
fueron las siguientes entidades locales:

PRÉSTAMOS CONCEDIDOS CON CARGO AL 
FOMIT 2007

CC.AA PROVINCIA SOLICITANTE Importe
ANDALUCÍA
MÁLAGA

Ayto Fuengirola 5.079.983,73 €
Ayto de Vélez-Málaga 6.000.000,00 €
Ayuntamiento de Ronda 5.105.024,80 €
Ayuntamiento de Benalmádena 6.000.000,00 €
Ayuntamiento de Casares 730.209,61 €
Ayuntamiento de Rincón de La Victoria 2.900.000,00 €
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ALMERÍA
Ayuntamiento de Níjar 369.032,00 €

CÁDIZ
Ayuntamiento de Rota 2.861.352,28 €
Ayuntamiento de Chiclana de La Frontera 4.169.858,65 €

CANARIAS
SANTA CRUZ DE TENERIFE

Ayuntamiento de Guía de Isora 4.754.958,37 €
Ayuntamiento de Puerto de La Cruz 6.000.000,00 €
Ayuntamiento de Santa Úrsula 1.822.380,13 €

LAS PALMAS
Ayuntamiento de Tias 6.000.000,00 €

CANTABRIA
Ayuntamiento de Noja 2.120.000,00 €
Ayuntamiento de Lérganes 168.000,00 €

CASTILLA-LA MANCHA
CIUDAD REAL

Ayuntamiento de Valdepeñas 2.000.000,00 €
CASTILLA Y LEÓN
SEGOVIA

Gestión y Calidad Turística Ciudad de Segovia 600.000,00 €
Ayuntamiento de San Ildefonso 1.469.273,11 €

CATALUÑA
LLEIDA

Ayuntamiento de Sort 1.200.000,00 €
Vielha Gestión 300.000,00 €

GIRONA
Ayuntamiento de Girona 4.306.044,59 €
Ayuntamiento de Bisbal de L’Empordà 963.354,83 €
Ayuntamiento de Banyoles 614.329,06 €
Ayuntamiento de Torroella de Montgrí 690.000,00 €
Ayuntamiento de Sant Feliu de Guixols 400.000,00 €
Ayuntamiento de Lloret del Mar 1.476.486,21 €

BARCELONA
Ayuntamiento de Sitges 6.000.000,00 €

TARRAGONA
Ayuntamiento de Vila-Seca 4.482.797,31 €
Ayuntamiento de Cambrills 6.000.000,00 €
Ayuntamiento del Vendrell 6.000.000,00 €
Ayuntamiento de Salou 1.655.629,96 €
Ayuntamiento de Mont-Roig del Camp 700.000,00 €
Ayuntamiento de L’Ampolla 566.365,91 €

COMUNIDAD VALENCIANA
CASTELLÓN

Ayuntamiento de Vall D’Uxó 897.033,99 €
Ayuntamiento de Cabanes 1.318.397,12 €
Ayuntamiento de Montanejos 449.543,40 €
Ayuntamiento de Alcalá de Xivert 670.241,25 €
Ayuntamiento de Benicassim 958.250,00 €
Centre Integrat de Serveis Económics, 
Societat de Promocio Económica (Morella) 440.224,04 €

VALENCIA
Ayuntamiento de Chulilla 169.151,11 €

GALICIA
PONTEVEDRA

Ayuntamiento de Cambados 4.200.000,00 €

ILLES BALEARS
Ayuntamiento de Santa Eulalia del Riu 4.651.425,00 €
Ayuntamiento de Calviá 359.873,45 €
Consell Insular de Menorca 5.881.340,45 €
Ayuntamiento de Sant Llorenç des Cardassar 732.795,00 €
Ayuntamiento de Capdepera 5.042.845,00 €
Ayuntamiento de Ciutadella 1.750.000,00 €

TOTAL: 121.026.200,36 €

La convocatoria de préstamos con cargo al ejercicio 
presupuestario 2008 fue convocada por Orden 
ITC/2159/2008, de 16 de julio, por la que se procedió a 
la apertura y convocatoria, para el año 2008, de la línea 
de financiación a las entidades que integran la adminis-
tración local, entidades de derecho público o empresas 
públicas dependientes de aquellas, con cargo al Fondo 
Financiero del Estado para la Modernización de las 
Infraestructuras Turísticas (FOMIT). La convocatoria 
ha sido resuelta el 30 de marzo del 2009, distribuyéndo-
se 157 M€, siendo éste el mayor importe desde la crea-
ción de estos Fondos en 2005. En la convocatoria se han 
financiado 65 proyectos, que corresponden a 65 munici-
pios distribuidos entre 11 Comunidades Autónomas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045776

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la relación de puntos 
negros registrados en las provincias de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en el año 2007, y para cuya 
correcta interpretación habrá de tenerse en cuenta el 
significado de las siguientes abreviaturas:

SENTIDO: A ascendente, D descendente
ZONA: T travesía, C interurbana, A ambas
TIPO: AP autopista peaje, A autopista libre, T auto-

vía, C carretera convencional, O otro tipo
TITULARIDAD: E estatal, A autonómica, D dipu-

tación, M municipio, O otra

Por último se señala que aún no se dispone de la 
relación definitiva de puntos negros del año 2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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ANEXO
PUNTOS NEGROS AÑO 2007. ANDALUCÍA
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184/045778

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
dentro del Programa de reindustrialización (que va diri-
gido a un desarrollo sostenible de zonas desfavorecidas, 
con el fin de regenerar y/o crear tejido industrial, 
fomentando la inversión tanto en infraestructuras como 
en iniciativas empresariales de carácter productivo), 
está apoyando a la Comunidad Autónoma de Andalucía 
que cuenta con el mayor número de convocatorias espe-
cíficamente destinadas a su territorio.

Esta Comunidad Autónoma puede acceder a las 
siguientes convocatorias de ayudas para actuaciones de 
reindustrialización:

• Convocatoria general
• Convocatoria de deslocalización de determinados 

sectores industriales
• Convocatoria del Campo de Gibraltar
• Convocatoria del Plan Especifico de la provincia 

de Jaén
• Convocatoria de la Bahía de Cádiz

Las dos primeras son de ámbito nacional y, por 
tanto, afectan a la totalidad del territorio de la Comuni-
dad Autónoma, mientras que las otras tres van dirigidas 
a zonas específicas de la Comunidad.

En el año 2008, la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía ha sido la más favorecida de todo el territorio 
nacional por este Programa, al aprobarse 146 proyec-
tos de los 502 aprobados a nivel nacional. Estos pro-
yectos localizados en Andalucía, van a suponer unas 

inversiones por importe de 545 millones de euros y se 
les ha concedido 133 millones de euros en concepto de 
ayudas.

Para el ejercicio de 2009, en un año de restricción 
presupuestaria, la dotación para estas convocatorias ha 
experimentado un fuerte aumento, con los siguientes 
incrementos con respecto al ejercicio 2008:

Convocatoria general de 115,4 a 136,4 M€
Convocatoria de deslocalización de 57,5 a 67,9 M€
Convocatoria del Campo de Gibraltar de 34,0 a 40,8 M€
Convocatoria de la Bahía de Cádiz de 100 a 115,8 M€
Convocatoria provincia de Jaén de 6,1 a 19,9 M€

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Según los datos que obran en el Registro Central 
para la protección de las víctimas de la Violencia 
Doméstica, y teniendo en cuenta que los juzgados de 
violencia sobre la mujer entraron en funcionamiento el 
1 de julio de 2005, en Andalucía se contabilizan las 
órdenes de alejamiento («Prohibición de aproximarse a 
determinadas personas») que se detallan a continua-
ción, comprendiendo, tanto medidas cautelares dentro 
de una orden de protección (OP), como medidas fuera 
de la orden de protección (MC) y penas.

ÓRDENES ALEJAMIENTO 2004 A 2008 (15/12/08), PROCEDENTES DE OP, MEDIDA CAUTELAR O PENAS

2005 2006 2007 2008
MC OP PENA Suma: MC OP PENA Suma: MC OP PENA Suma: MC OP PENA Suma: Suma:

ALMERÍA 134 176 207 517 380 215 489 1.084 427 299 565 1.291 482 382 733 1.597 4.489
CÁDIZ 283 194 338 815 482 382 953 1.817 741 438 1.017 2.196 841 525 1.117 2.483 7.311
CÓRDOBA 109 187 152 448 182 474 405 1.061 223 438 336 997 170 536 330 1.036 3.542
GRANADA 297 196 274 767 499 362 748 1.609 457 313 1.035 1.805 533 345 1.001 1.879 6.060
HUELVA 67 84 161 312 115 221 241 577 119 244 232 595 150 246 281 677 2.161
JAÉN 105 141 116 362 215 281 460 956 274 263 625 1.162 296 311 569 1.176 3.656
MÁLAGA 450 381 492 1.323 976 785 1.132 2.893 905 813 1.234 2.952 313 877 1.164 3.354 10.522
SEVILLA 415 452 217 1.084 699 730 420 1.849 709 748 486 1.943 785 1.042 562 2.389 7.265

1.860 1.811 1.957 5.628 3.548 3.450 4.848 11.846 3.855 3.556 5.530 12.941 4.570 4.264 5.757 14.591 45.006

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El entonces Ministerio de Sanidad y Consumo, en el 
año 2006, decidió ampliar la difusión del documento 
sobre «Fibromialgia», que había realizado a través de 
un grupo de expertos, distribuyendo un total de 16.000 
ejemplares y, además, se viene facilitando en formato 
PDF a todas aquellas asociaciones y organismos que lo 
demandan, con el fin de ampliar su difusión.

En este documento se recogen directrices acerca del 
diagnóstico y tratamiento de la Fibromialgia y se señala 
su impacto vital, familiar, sanitario y laboral, con la 
finalidad de difundirla entre los profesionales sanita-
rios, para avanzar en unas pautas comunes de actuación 
ante los afectados por esta patología y contribuir a un 
mejor conocimiento de la Fibromialgia y, por lo tanto, 
facilitar su diagnóstico y tratamiento.

Por otra parte, hay que señalar que el Real Decreto 
1030/2006, de 15 de septiembre, por el que se establece 
la cartera de servicios comunes del Sistema Nacional 
de Salud y el procedimiento para su actualización, ha 
definido el contenido de la cartera de servicios comu-
nes del Sistema Nacional de Salud, con el fin de garan-
tizar la atención integral y la continuidad de la asisten-
cia prestada al usuario independientemente del nivel 
asistencial en el que se le atienda, junto con una mayor 
coordinación entre la atención primaria y especializa-
da. Este es un aspecto fundamental para una mayor efi-
cacia en el abordaje de patologías que, por sus caracte-
rísticas, necesitan de la concurrencia de ambos niveles, 
como es el caso de la Fibromialgia y Fatiga crónica.

Además los afectados de Fibromialgia y Fatiga cró-
nica, al igual que los afectados de otras patologías, que 
se encuentren en las situaciones de dependencia que 
contempla la normativa vigente, se beneficiarán de la 
atención sanitaria y social correspondiente.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social está tra-
bajando para poner en marcha una nueva Estrategia de 

Equidad Salud y Género, y dentro del marco de esta 
estrategia se atenderán distintas enfermedades o pro-
blemas de salud como la fibromialgia, fatiga crónica, 
etc., encuadrada dentro de las acciones que se estable-
cen en la Estrategia 4 del Plan de Calidad del Sistema 
Nacional de Salud. Se trabajará con redes de profesio-
nales, sociedades científicas y asociaciones de mujeres 
para el análisis desde la perspectiva de género de los 
temas relacionados con la salud y las enfermedades 
más prevalentes en nuestra sociedad, así como de aque-
llas otras que aún siendo menos prevalentes, el género 
ha influido en su abordaje y manejo desde los servicios 
sanitarios (como la fibromialgia, y la fatiga crónica, 
entre otras). Además se trabajará también sobre la 
investigación y evidencia científica disponible desde 
esta perspectiva así como en la localización de buenas 
prácticas existentes, promoviendo el diálogo profesio-
nales-pacientes, y elaborando junto con las Comunida-
des Autónomas, recomendaciones para mejorar su 
atención en el Sistema Nacional de Salud. Todas estas 
tareas se desarrollan a lo largo del año 2009.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045785

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social presentó 
las conclusiones del grupo de trabajo dependiente de la 
Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional 
de Salud a la Comisión Técnica Delegada de Recursos 
Humanos en su reunión del día 17 de enero de 2008. La 
Comisión estimó que era necesaria una profundización 
en el estudio del impacto que representa la creación de 
la especialidad a nivel de los Servicios de Salud y su 
organización funcional, rechazando la tramitación del 
decreto presentado, solicitando así mismo que el análi-
sis propuesto se produzca una vez definido el modelo 
general de formación troncal médica especializada y el 
posible nuevo mapa de especialidades médicas.

Paralelamente a ello, el Consejo de Especialidades 
en Ciencias de la Salud elaboró un informe sobre tron-
calidad y formación médica especializada en el que han 
participado todas las Comisiones Nacionales de espe-
cialidades médicas, que fije presentado al Ministerio de 
Sanidad y Política Social una vez aprobado por la Per-
manente y el Pleno del mismo.

En el mes de julio de 2008 el informe anteriormente 
referido fue presentado a la Comisión de Recursos 
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Humanos del Sistema Nacional de Salud, que para rea-
lizar un análisis adecuado y contextualizado a las nece-
sidades de especialistas y su modelo formativo en el 
Sistema Nacional de Salud acordó a instancias del 
Ministerio de Sanidad y Política Social la activación 
del Grupo de Troncalidad de la Comisión de Recursos 
Humanos, para que realice el análisis del mapa de espe-
cialidades médicas existente y definir un mapa de las 
especialidades que en un futuro serán demandadas por 
el sistema. En este contexto se analizará la creación, 
transformación, unificación o supresión de especialida-
des para una óptima convergencia europea y un modelo 
eficiente de servicio al ciudadano.

El grupo de trabajo se constituyó formalmente el día 
14 de octubre y se ha reunido en dos ocasiones. Está 
previsto que emita sus conclusiones en el tercer trimes-
tre de 2009. Por ello, las previsiones de un posible 
calendario para el impulso del modelo de especializa-
ción en Urgencias, están condicionadas por las tareas 
de análisis y propuestas de este grupo de trabajo que 
abarcará a todo el modelo de especialización médica y 
su engarce en el Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social no esta-
blece una clasificación de las enfermedades en función 
de que sean crónicas o no. No hay un reconocimiento 
formal de enfermedades crónicas, si bien hay que tener 
en cuenta dos aspectos.

Por una parte, reciben la consideración de trata-
mientos crónicos a efectos de su financiación, las espe-
cialidades farmacéuticas clasificadas en los grupos y 
subgrupos terapéuticos incluidos en el Anexo II del 
Real Decreto 83/1993, de 22 de enero, por el que se 
regula la selección de medicamentos a efectos de su 
financiación por el Sistema Nacional de Salud, actuali-
zado por el Real Decreto 1348/2003, de 31 de octubre 
por el que se adapta la clasificación anatómica de medi-
camentos al sistema de clasificación ATC, A estas espe-
cialidades les corresponde aportación reducida del 
usuario.

Por otro lado, hay que señalar que con independen-
cia de la consideración de la patología, los pacientes 
afectados por la enfermedad celíaca tienen derecho a 
las prestaciones sanitarias recogidas en la Cartera de 

Servicios comunes del Sistema Nacional de Salud (Real 
Decreto 1030/2006, de 15 de septiembre).

La Cartera de Servicios comunes del Sistema Nacio-
nal de Salud contiene las prestaciones de salud pública, 
atención primaria, atención especializada, atención de 
urgencia, prestación farmacéutica, prestación ortopro-
tésica, de productos dietéticos y de transporte sanitario, 
por lo que la atención sanitaria de los pacientes con 
enfermedad, celíaca queda garantizada con la misma 
amplitud que al conjunto de la población.

La cobertura sanitaria del Sistema Nacional de Salud 
español, es de las más amplias de los sistemas sanita-
rios públicos del mundo y los afectados por la enferme-
dad celíaca tienen derecho a todo ello, si bien no se 
detallan tratamientos específicos para los afectados, 
como tampoco ocurre en el caso de los restantes colec-
tivos que padecen otras patologías, y se beneficiarían 
de la consideración de crónico si tuvieran necesidad de 
algún tratamiento farmacológico (especialidad farma-
céutica) correspondiente a los grupos y subgrupos tera-
péuticos incluidos en el citado Anexo II del Real Decre-
to 83/1993, de 22 de enero.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045787

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social en estos 
momentos está desarrollando el Plan General de Apoyo 
a las personas con intolerancia al gluten a través de 
diversas acciones llevadas a cabo por la Agencia Espa-
ñola de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) y 
la Secretaría General de Sanidad.

Con el objetivo de promover un diagnóstico precoz 
de la enfermedad celíaca en el Sistema Nacional de 
Salud el Ministerio de Sanidad y Política Social ha 
publicado el libro «Diagnóstico precoz de la enferme-
dad celíaca», que responde a uno de los compromisos 
adquiridos dentro del Plan. Para ello, ha coordinado la 
realización de este documento, elaborado por un grupo 
de expertos de diferentes sociedades científicas y aso-
ciaciones de pacientes, con el fin de avanzar en una serie 
de actuaciones que permitan un mejor y más precoz 
diagnóstico de las personas con enfermedad celíaca.

En el libro «Diagnóstico precoz de la enfermedad 
celiaca», en el apartado del protocolo de diagnóstico 
precoz, se recoge que «ante la sospecha clínica, debe 
solicitarse una determinación de anticuerpos antitrans-



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1082

glutamina tisular humana de clase IgA (AAtTG)», ya 
que los expertos que elaboraron el documento conclu-
yen que «hoy en día existe acuerdo generalizado en uti-
lizar sólo los AAtTG para el cribado de la enfermedad 
celíaca».

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045788

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En colaboración con la Asociación Española de 
Fabricantes de Juguetes y las organizaciones sindicales 
UGT y CCOO el Plan de Apoyo para el Sector del 
Juguete, se aprobó en la reunión del Consejo de Minis-
tros del día 26 de diciembre de 2008,

El Plan contiene dos grandes grupos de actuaciones: 
medidas de ámbito industrial y financiero y medidas de 
ámbito sociolaboral dirigidas al sector del juguete.

Las medidas industriales y financieras consisten en 
las siguientes actuaciones:

— Apoyo a la realización de actividades de I + D + i.
— Apoyo a la modernización e incremento de la 

competitividad de los sectores.
— Apoyo a zonas afectadas por pérdidas de tejido 

productivo y eliminación de puestos de trabajo.
— Aumentar la base exportadora y crear una ima-

gen de calidad de los productos españoles.

Las medidas sociolaborales están dirigidas a:

— Favorecer el mantenimiento del empleo en el 
sector.

— Facilitar la recualificación, el reciclaje profesio-
nal y la recolocación de los trabajadores.

— Favorecer la reinserción laboral y recolocación 
de los trabajadores excedentes en otros sectores de acti-
vidad.

— Proporcionar a los trabajadores excedentes de 
mayor edad y con una larga trayectoria profesional una 
cobertura social especial.

Facilitar el cumplimiento de las obligaciones labo-
rales y de la Seguridad Social de las empresas.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El 5 de octubre de 2007, el Consejo de Ministros 
aprobó un paquete de medidas de apoyo al sector de 
fabricación y componentes de calzado, curtidos y 
marroquinería, cuyo objetivo prioritario es el manteni-
miento de empleo de un colectivo aproximado de 
40.000 trabajadores.

El 25 de octubre de 2007, todas las partes que habían 
participado en la elaboración de este Plan de Apoyo al 
Sector de Fabricación y Componentes del Calzado, 
Curtidos y Marroquinería: los Ministerios de Industria, 
Turismo y Comercio, Trabajo y Asuntos Sociales, los 
sindicatos FIA-UGT y FITEQA-CCOO, y las organi-
zaciones empresariales (FICE, AEC, CEC-FECUR, 
EMPIEL, ASEMAVI y GREMI), procedieron a la firma 
del Acuerdo para el desarrollo del mismo en la ciudad 
de Elche.

El Plan contiene dos grandes grupos de actuaciones: 
medidas de ámbito industrial y financiero y medidas de 
ámbito sociolaboral dirigidas a los sectores de calzado, 
curtidos y marroquinería.

Las medidas industriales y financieras consisten en 
las siguientes actuaciones:

— Apoyo a la realización de actividades de I+D+i.
— Apoyo a la modernización e incremento de la 

competitividad de los sectores.
— Apoyo a zonas afectadas por pérdidas de tejido 

productivo y eliminación de puestos de trabajo.
— Aumentar la base exportadora y crear una ima-

gen de calidad de los productos españoles.

Las medidas sociolaborales están dirigidas a:

— Favorecer el mantenimiento del empleo en el 
sector.

— Facilitar la recualificación, el reciclaje profesio-
nal y la recolocación de los trabajadores.

— Favorecer la reinserción laboral y recolocación 
de los trabajadores excedentes en otros sectores de acti-
vidad.

— Proporcionar a los trabajadores excedentes de 
mayor edad y con una larga trayectoria profesional una 
cobertura social especial.

— Facilitar el cumplimiento de las obligaciones 
laborales y de la Seguridad Social de las empresas.

Las medidas industriales y financieras se encuentran 
plenamente operativas en este momento, en base a las 
autorizaciones comunitarias anteriores de los instru-
mentos de ayuda utilizados, en relación a la compatibi-
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lidad de estas ayudas con la normativa de competencia 
de la Unión Europea.

El Ministerio de Trabajo e Inmigración requería, 
para implementar todas las medidas sociolaborales, la 
preceptiva aprobación previa de estas ayudas de Estado 
por la Comisión Europea, que después de evaluarlas, 
decidió a primeros de diciembre de 2008 considerarlas 
compatibles con el Tratado CE.

Las medidas sociolaborales han sido recogidas en el 
Real Decreto 100/2009, de 6 de febrero, por el que se 
establecen medidas para facilitar la adaptación laboral 
del sector de fabricación y componentes del calzado, 
curtidos y marroquinería a los cambios estructurales en 
el comercio mundial,

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha elaborado un Plan Integral de Auto-
moción, aprobado en febrero del presente año, que se 
enmarca en el conjunto de políticas diseñadas para 
hacer frente al actual contexto económico, fomentando 
la recuperación de la actividad económica y el manteni-
miento del empleo. Sus objetivos y prioridades respon-
den a las recomendaciones contenidas en el Plan Euro-
peo de Recuperación Económica elaborado por la 
Comisión Europea y adoptado por el Consejo Europeo 
del 11 de diciembre.

Dada la caída en la demanda tanto en el mercado 
doméstico como en el internacional, el reto para el sec-
tor de la automoción (fabricantes y suministradores de 
componentes) es mantener activas las unidades produc-
tivas, y aprovechar a fin de mejorar las técnicas o 
reorientar la producción, para poner en marcha planes 
de modernización y de mejora productiva. De manera 
que una vez que empiece a recuperarse la demanda, el 
tejido industrial español de la automoción esté bien 
posicionado para producir con eficiencia en el segmen-
to de mercado más prometedor y más competitivo.

Las principales líneas de actuación del Plan Integral 
de Automoción son las siguientes: apoyo a la forma-
ción de los trabajadores en las empresas; medidas labo-
rales que tiendan a evitar elevados absentismos, así 
como la mejora de la flexibilidad laboral; fomento de la 
innovación y el desarrollo de mejoras de procesos y 
productos de mayor valor y más sostenibles; impulso a 
medidas de mejora de infraestructuras y sistemas que 

mejoren los costes logísticos en el sector de automo-
ción; y medidas de fomento del desarrollo y fabricación 
en España de vehículos sostenibles.

Como parte integrante del Plan de Automoción, 
existe un Plan de Competitividad del Sector de Auto-
moción, que pretende dar respuesta a las medidas de 
carácter industrial necesarias para el mantenimiento y 
mejora de la competitividad del sector en España. Su 
objetivo es contribuir a fomentar la optimización de 
procesos y la reorientación de la producción hacia pro-
ductos de mayor valor añadido, más sostenibles y más 
seguros, pues se consideran elementos clave de la com-
petitividad del sector. Se pretende establecer medidas 
que permitan al sector afrontar los efectos provocados 
por la situación general del descenso de la actividad 
económica y favorezca su posicionamiento estratégico 
para afrontar el periodo de recuperación de la crisis. 
Dicho Plan de Competitividad del Sector de Automo-
ción está dotado con 800 millones de euros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Las arenas aportadas a las playas son sometidas a 
análisis físicos (granulometría, características de los 
granos, resistencia al desgaste, etc.) y químicos (com-
posición, existencia de contaminantes, etc.) de acuerdo 
con las recomendaciones de la «Guía metodológica 
para la elaboración de estudios de impacto ambiental 
de las extracciones de arenas para la regeneración de 
playas», elaborada por el CEDEX por encargo de la 
antigua Dirección General de Costas, del extinto Minis-
terio de Medio Ambiente, utilizándose para regenera-
ción de playas únicamente las arenas que cumplen los 
estándares de calidad exigidos.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045793

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).
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Respuesta:

Las arenas que se utilizan para regenerar playas 
pueden ser de procedencia marina o terrestre. La utili-
zación de uno u otro tipo de arena es función de su dis-
ponibilidad.

En principio, si se dispone de ambas posibilidades, 
el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino opta siempre por las arenas marinas, por ser 
arenas que ya han sido lavadas y clasificadas por la 
acción del mar que, generalmente, contienen porcenta-
jes reducidos de finos; por otra parte, las arenas mari-
nas tienen la ventaja de que, al aportarse mediante dra-
gas, pueden movilizarse grandes volúmenes sin 
interferencia con los ciudadanos (ruidos, congestión de 
carreteras, polvo, etc.), y sus efectos sobre el medioam-
biente son muy reducidos si se realizan en zonas de 
bajo valor ambiental, todo ello con unos costes econó-
micos muy inferiores a las arenas terrestres.

La legislación ambiental española es extraordinaria-
mente exigente con los dragados marinos de arena, y la 
tramitación ambiental para alimentación de playas es 
un proceso largo y complicado. Debido a esto, en la 
última década han sido muy escasas las aportaciones de 
arena marina a las playas de nuestro país.

En los últimos años, en España se está recurriendo a 
las arenas terrestres, de forma que casi todas las regene-
raciones que se vienen haciendo desde 1996 se hacen 
con arenas terrestres; sólo se han utilizado arenas pro-
cedentes de bancos marinos en Cataluña, Asturias y 
Cádiz que ya tenían Declaración de Impacto Ambiental 
favorable.

Las arenas terrestres que se utilizan siempre son de 
calidad, y han sido sometidas a numerosos controles 
(resistencia al desgaste, durabilidad, granulometría, 
composición química, limpieza, etc); se trata de arenas 
procedentes de cauces de ríos o embalses, canteras 
terrestres de arenas en formaciones geológicas, excava-
ciones en antiguas zonas de playa hoy día ocupadas por 
urbanizaciones y ciudades, como la Barceloneta, La 
Malagueta, la Malvarrosa (Valencia) etc., sin que por 
ello puedan ser consideradas de peor calidad que las 
arenas marinas; incluso en muchas ocasiones, pueden 
ser mejores que las propias arenas nativas,

Las arenas terrestres se han empleado para alimen-
tar o crear muchas playas importantes en España con 
excelentes resultados, pues aunque inicialmente tienen 
cantos agudos que son molestos y un porcentaje de 
finos algo elevado, entre el 15 y el 20% en peso, al cabo 
de uno o máximo dos años se lavan y se redondean los 
granos, transformándose en arenas similares a los de 
las playas naturales.

No existe ninguna razón técnica o medioambiental 
para rechazar los sedimentos procedentes de ríos o pan-
tanos, pues son estos materiales los que durante siglos 
han aportado los ríos al mar para formar las playas. Por 
lo tanto, son idénticos a las arenas nativas, y no es razo-
nable rechazar arenas de excavaciones de obras públi-

cas de antiguas playas, o de las zonas urbanas situadas 
tras las playas que están asentadas sobre antiguas pla-
yas, siempre que las arenas cumplan los requisitos de 
calidad exigidos para la aportación de arenas a playas.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón GutiérreZ, María Begoña (GP).

Respuesta:

El pasado 16 de febrero se formalizó la constitución 
del consorcio que permitirá la rehabilitación turística 
de los municipios de Torremolinos, Benalmádena, 
Fuengirola, Mijas, Marbella, Estepona, Casares y 
Manilva, en la Costa del Sol andaluza. El consorcio 
permitirá la gestión eficaz del Plan de Recualificación 
de destinos Maduros «Plan Qualifica» de esta zona, un 
proyecto que nace con el consenso del sector público y 
los agentes sociales y económicos, con el objetivo de 
que la Costa del Sol siga siendo el motor turístico de 
Andalucía.

El Consorcio estará formado por la Administración 
central, autonómica y local junto a sindicatos y empre-
sarios. Así, se compondrá por la Secretaría de Estado 
de Turismo; cuatro Consejerías del Gobierno andaluz: 
Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, Conseje-
ría de Economía y Hacienda, Consejería de Vivienda y 
Ordenación del Territorio, y la Consejería de Medio 
Ambiente; la Diputación de Málaga; los Ayuntamientos 
de Torremolinos, Benalmádena, Fuengirola, Mijas, 
Marbella, Estepona, Casares y Manilva; los sindicatos 
UGT y CCOO; y la Confederación de Empresarios de 
Andalucía.

Este órgano, claro ejemplo de la unión de esfuerzos 
para mejorar la calidad del turismo de sol y playa, tiene 
una dotación para su creación de 2,5 millones de euros 
repartidos en 4 anualidades. La Comunidad aportará el 
40% (1 millón de euros); el MITYC, el 22% (550.000 
euros); los 8 Ayuntamientos, el 24% (600.000 euros); la 
Diputación de Málaga, un 8% (200.000 euros); y, los 
agentes sociales y económicos, el 6% (150.000 euros).

Asimismo, se han invertido 5,6 M€ cofinanciados al 
50% entre el Gobierno central y autonómico, destina-
dos al desarrollo de acciones específicas del programa 
de recualificación.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045802

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El «Plan Estratégico de Respuesta Policial al consu-
mo y tráfico minorista de drogas en los centros educati-
vos y sus entornos» comenzó a aplicarse en enero de 
2006 y en su fundamento señalaba la necesidad de arti-
cular medidas a largo, medio y corto plazo para preve-
nir y responder policialmente al aumento del consumo 
y tráfico minorista de drogas en las zonas escolares y 
en los mismos centros de enseñanza, así como a la dis-
minución en las edades de inicio al consumo.

Desde entonces durante estos tres años, las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado han establecido cri-
terios generales de tipo estratégico-operativo y se ha 
efectuado una planificación de Planes Operativos a 
desarrollar en base a la información disponible, sin per-
juicio de que la aparición de razones suficientes para 
actuar en determinadas zonas aconsejara la. elabora-
ción sobrevenida de otros planes más específicos.

Como objetivo primordial de ejecución se ha implan-
tado el desarrollo de una campaña preventivo-policial 
en los centros educativos y sus entornos, con la finalidad 
de evitar el tráfico ilícito de drogas en su distribución 
minoritaria, y en la tenencia y consumo de las mismas, 
centrándose en todos los horarios en que haya afluencia 
de niños y jóvenes en edad escolar, bien en el desarrollo 
de actividades propias de formación reglada, en activi-
dades extraescolares, o en zonas de descanso escolar.

En los años que lleva el Plan activado, a fecha de 
febrero de 2009 en la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía un total de 601 centros educativos (primaria, 
secundaria, formación profesional, especial), en uno u 
otro momento han sido objeto de actuación prioritaria.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045804

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Según el contenido del artículo 216 bis de la Ley 
Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial (LOPJ), 
es competencia del Consejo General de Poder Judicial la 
adopción de medidas de apoyo o proponer aquéllas que 
considere oportunas a las administraciones competentes.

El Ministerio de Justicia ha sido sensible, en todo 
momento, a las medidas de refuerzo propuestas por el 
Órgano de Gobierno de los jueces. Así, los datos esta-
dísticos correspondientes a la legislatura anterior (2004-
2008) y lo que ha transcurrido de la actual legislatura, 
no dejan lugar a dudas. En el año 2004, se autorizaron 
el 86,42 % de todas las medidas de apoyo a los órganos 
judiciales propuestas por el Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ); en el año 2005, se aprobaron el 
81,81%; en el año 2006, el 88,03%; en el año 2007, el 
91,02% y, en el año 2008, se han autorizado más del 
93%. Si se ha denegado alguna medida de refuerzo o 
algún programa concreto de actuación por objetivos, se 
ha hecho por el incumplimiento de alguno de los requi-
sitos necesarios e imprescindibles para dicha aproba-
ción, tal y como fueron consensuados y pactados entre 
el CGPJ y el Ministerio de Justicia en la reunión de 
Comisión Mixta celebrada el 20 de febrero de 2006.

En total, si se suma todo el gasto presupuestario des-
tinado por el Ministerio de Justicia a medidas de refuer-
zo, programas de actuación por objetivos y el gasto que 
ha conllevado el llamamiento de jueces sustitutos, 
magistrados suplentes y fiscales sustitutos para cubrir 
las sustituciones que se han producido en los órganos 
judiciales, se puede observar la importante cantidad 
económica destinada a esta partida que, en el año 2008, 
será la más elevada de su historia reciente. En 2005 se 
destinaron a estas partidas 50,8 millones €, en 2006 57,2 
MM €, en 2007 se gastaron 56,8 millones €, y, del año 
2008, se han destinado más de 79 millones € (cifra 
cerrada a 30 de noviembre de 2008).

Las medidas de refuerzo y programas de actuación 
por objetivos, autorizados por el Ministerio de Justicia 
para paliar el retraso registrado en la jurisdicción con-
tencioso-administrativa de Málaga, durante 2007 y 
2008, hasta la fecha, han sido los siguientes:

• El 13 de abril de 2007, se autorizó una medida de 
refuerzo consistente en la comisión de servicio sin releva-
ción de funciones a un magistrado de carrera para el Juzga-
do de lo Contencioso-Administrativo número 1 de Málaga.

• El 10 de octubre de 2007, se autorizó la prórroga 
de un programa concreto de actuación por objetivos 
(PAO), por otros 6 meses, consistente en el autorrefuer-
zo para seis magistrados titulares de la Sala y la prórro-
ga de la comisión de servicio sin relevación de funcio-
nes para 8 jueces externos titulares de otros juzgados, 
todo ello, para la Sala de lo Contencioso Administrati-
vo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, 
Ceuta y Melilla con sede en Málaga.

• El día 1 de febrero de 2008, se autorizó la adscrip-
ción de un magistrado suplente para la Sala de lo Con-
tencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justi-
cia de Andalucía, Ceuta y Melilla con sede en Málaga.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045805

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Dentro de las previsiones que tiene el Ministerio de 
Justicia para el desarrollo de la planta judicial corres-
pondiente a la programación del año 2009, a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía se le ha asignado un total 
de 29 nuevas unidades judiciales, en base a los haremos 
objetivos de litigiosidad y de población, haciendo un 
especial hincapié en la jurisdicción mercantil.

En consecuencia, y teniendo en cuenta la propuesta 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía de nuevas 
creaciones para el año 2009, está prevista la creación 
del Juzgado de lo Mercantil n° 2 de Málaga.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045807 a 184/045810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los asuntos penales tramitados en 2007 por los juz-
gados de Málaga, son los siguientes:

Provincia de Málaga - Asuntos penales ingresados en 2007

PARTIDO
Unidades 
Judiciales

Diligencias 
previas

Juicios de 
faltas

ANTEQUERA (Jdos. de 1° 
Instancia e Instrucción)

3  6.680   724

VÉLEZ-MÁLAGA (Jdos. de 1° 
Instancia e Instrucción)

4 14.287 2.926

RONDA (Jdos. de 1° Instancia 
e Instrucción)

3  4.441 1.287

MARBELLA (Jdos. de 
Instrucción)

5 33.769 3.763

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045832

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figura el detalle de la 
información solicitada. Por lo que se refiere a los años 
2004 a 2006 no se dispone de la información desglosa-
da por sexos.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/045846

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante los años 2007 y 2008 han sido autorizadas 
las operaciones de exportación de material nuclear 
(uranio, materiales fisionables especiales), equipo 
(componentes de instalaciones nucleares) y material no 
nuclear (deuterio, grafito) siguientes:

AÑO 2007: 2 licencias correspondientes a compo-
nentes y combustible de centrales nucleares para gene-
ración de energía eléctrica de uso civil (generadores de 
vapor, tubos de zircalo y uranio con un enriquecimiento 
menor del 5%), por un valor total de 41.436.500 €, con 
destino a EE.UU., 18 licencias correspondientes a reac-
tivos para análisis químicos en laboratorio conteniendo 
compuestos de torio, uranio o deuterio en pequeñas 
cantidades, por un valor total de 10.434 €, con destino a 
Egipto, Taiwán, Myanmar, Emiratos Árabes Unidos, 
Cuba, Colombia, Argelia, Rusia y Singapur, y 6 licen-
cias correspondientes a exportaciones de grafito en 
forma de electrodos para hornos eléctricos de arco de 
obtención de acero para uso civil, por un valor total de 
7.901.000 €, con destino a Cuba.

AÑO 2008: 3 licencias correspondientes a compo-
nentes y combustible de centrales nucleares para gene-
ración de energía eléctrica de uso civil (generadores de 
vapor, tubos de zircalo y desechados para la recupera-
ción del material y uranio natural), por un valor total de 
36.665.300 €, con destino a EE.UU. y Canadá, 16 licen-
cias correspondientes a reactivos para análisis químicos 
en laboratorio conteniendo compuestos de torio, uranio 
o deuterio en pequeñas cantidades, por un valor total de 
10.477 €, con destino a Perú, Colombia, Argelia, Ruan-
da, Isla Mauricio y Libia.

Respecto a las autorizaciones de productos y tecno-
logías de doble uso, en el informe de estadísticas del 
año 2007 y en el del primer semestre de 2008 remitidos 
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a las Comisiones de Defensa y de Asuntos Exteriores se 
han incluido sendos cuadros con el valor de las expor-
taciones autorizadas desagregadas por países de destino 
y categorías de productos.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045847

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

España se adhirió a la Iniciativa Global para Com-
batir el Terrorismo Nuclear (IGCTN) en abril de 2007. 
Desde ese momento ha puesto de manifiesto su contri-
bución de un modo muy activo materializándose este 
compromiso a través de la organización del IV Plenario 
anual de la Iniciativa que se ha celebrado en nuestro 
país.

El desarrollo del IV Plenario ha incluido la realiza-
ción de los siguientes eventos:

— Ejercicio Teórico tipo «Table Top» desarrollado 
en Madrid en la sede del Ministerio del Interior los días 
29 y 30 de mayo de 2008. Consistió en el estudio de un 
escenario de agresión radiológica desde el punto de 
vista de la coordinación entre los agentes nacionales e 
internacionales. En el mismo se trataron aspectos rela-
tivos a procedimientos para intercambio de informa-
ción, mejores prácticas y asuntos relacionados con la 
prevención ante la amenaza nuclear terrorista.

— Sesiones del Plenario, desarrolladas en Madrid 
los días 16, 17 y 18 de junio de 2008.

— Ejercicio Práctico de campo «Field Exercise», 
que se desarrolló en las instalaciones de la Escuela 
General de Policía en Ávila los días 15, 16 y 17 de octu-
bre de 2008. El ejercicio puso de manifiesto la capaci-
dad de respuesta que tiene España para hacer frente a 
un ataque radiológico. La ejecución práctica fue lleva-
da a cabo por las Unidades Operativas NRBQ del Cuer-
po Nacional de Policía y de la Guardia Civil, en colabo-
ración con otros Organismos como el Consejo de 
Seguridad Nuclear, Fuerzas Armadas, Protección Civil 
y Bomberos.

Las actividades relacionadas resultaron plenamente 
satisfactorias con los objetivos marcados y las delega-
ciones extranjeras expresaron su felicitación por el 
excelente grado de desarrollo de las mismas.

En la actualidad el Ministerio del Interior dispone 
de un Grupo de Coordinación que sistematiza y lidera 
las actividades de las instituciones involucradas en la 

lucha contra el terrorismo nuclear, y está presente en 
cuantas actividades desarrolla la IGCTN, participando 
en los foros internacionales relacionados con el objeto 
de la misma y de manera específica en el Portal infor-
mático creado en el marco de esta Iniciativa.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045848

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, en 
el marco de la colaboración internacional, y bajo las 
directrices del Gobierno, mantienen abiertas todas las 
vías para obtener y analizar las informaciones relativas 
a actuaciones de organizaciones terroristas, que por su 
carácter, están clasificadas secretas. Se indica -en el 
caso concreto interesado por Su Señoría -que el resulta-
do del análisis de la información fue comunicado a la 
Autoridad Judicial competente.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045850

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la actualidad, el Grupo de Reserva y Seguridad 
de Valencia, en el marco del Sistema de Defensa NRBQ 
de la Guardia Civil, tiene constituida una Unidad de 
Apoyo NRBQ, concebida para el refuerzo y apoyo a las 
Unidades Territoriales ante una situación de amenaza o 
riesgo NRBQ. Durante el presente año 2009, se man-
tendrá la operatividad alcanzada por dicha Unidad, 
tanto en lo referente a la instrucción del personal, como 
en lo que respecta al material, estando prevista la nueva 
dotación de una estación de descontaminación.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045851

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante la presente Legislatura, a fecha de 30 de 
diciembre de 2008, el Director del Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista ha mantenido contactos 
bilaterales con estructuras de carácter homólogo en la 
Unión Europea, Unión Africana, Federación Rusa, Sin-
gapur, Australia, EEUU y Canadá.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045852

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Sistema de Coordinación de Operaciones Antite-
rroristas permite, a través de las correspondientes apor-
taciones informativas de los Servicios de Información 
de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, la 
detección de posibles duplicidades investigativas en la 
lucha contra el terrorismo en nuestro país.

Por ello, la implementación de una herramienta 
informática, a la que se ha dotado de las correspondien-
tes funcionalidades y garantías de seguridad, se com-
plementa con la celebración de las oportunas reuniones 
de trabajo en la sede del Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista (CNCA) con representantes de las 
investigaciones coincidentes.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045853

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Con efectos de enero del presente año, se incremen-
ta en 187,50 €/año el componente singular del comple-

mento específico para todos los puestos del Catálogo 
de Puestos de Trabajo del Cuerpo Nacional de Policía.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045854

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Grupo de Trabajo Multinacional sobre Grupos 
Anarquistas Pro-Insurreccionalistas «Mediterráneo», 
desde su constitución oficial en febrero de 2005 hasta 
el día de la fecha, ha mantenido 17 reuniones, la última 
de las cuales tuvo lugar en Roma el 25 de septiembre de 
2008. Entre los acuerdos adoptados en las reuniones 
destaca el intercambio inmediato, a través de Europol, 
de la información operativa que surja con motivo de un 
atentado o detención.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Del análisis estadístico de los datos sobre detenidos 
por terrorismo islamista, se desprende que durante los 
años 2004-2005 se realizaron un gran número de deten-
ciones relacionadas, la gran mayoría de ellas, con la 
investigación de los atentados del 11 de marzo de 2004.

En los años posteriores, 2006, 2007 y 2008, las 
investigaciones realizadas han culminado en la desarti-
culación de diferentes redes de individuos presunta-
mente vinculados al terrorismo islamista de carácter 
radical.

En el periodo 2006-2008 no existen diferencias 
importantes en cuanto al número de detenidos, si bien 
durante 2008 el número de detenidos es mayor que en 
cada uno de los dos años precedentes.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045856

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El pasado mes de diciembre se celebró en Madrid la 
primera reunión de coordinadores para extender el Pro-
yecto SCEPYLT a la totalidad de los 27 países de la 
Unión Europea, ya que SCEPYLT será la herramienta 
informática para la implantación del sistema de identi-
ficación y trazabilidad de explosivos con fines civiles 
establecido en la Directiva 2008/43/CE de la Comisión 
Europea, de 4 de abril de 2008.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista 
(CNCA) no tiene naturaleza operativa, ni tampoco 
investigadora. Desarrolla sus funciones en los ámbitos 
de la coordinación de la información derivada de las 
investigaciones en materia de terrorismo, así como del 
análisis de las informaciones relativas a la amenaza que 
el terrorismo supone para España.

En consecuencia, el Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista no mantiene relaciones directas con 
las unidades de Policía Judicial, ni con la Autoridad 
judicial o fiscal.

Por ello no se precisa el establecimiento de un pro-
cedimiento estable de colaboración con la Comisión 
Nacional de Coordinación de Policía Judicial, en la 
que ya se integran los máximos responsables del 
CNCA, el Ministro del Interior y el Secretario de Esta-
do de Seguridad.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045858

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Centro de Internamiento de Extranjeros ubicado 
dentro del Complejo Policial de Zapadores fue recep-
cionado en el año 2005, encontrándose en funciona-
miento en la actualidad, no realizándose más actuacio-
nes en materia de obras que las propias de 
mantenimiento y pequeñas reparaciones cuando es 
necesario.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045862

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Como país miembro de la Unión Europea, las rela-
ciones de cooperación policial con Bulgaria son flui-
das, y están presididas por numerosos instrumentos 
jurídicos y policiales comunes de cooperación.

En el plano estrictamente bilateral operativo, a tra-
vés del Agregado de Interior de España en Sofía se 
mantienen relaciones estrechas con los servicios poli-
ciales búlgaros.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Actualmente existe la necesidad de incorporar al 
derecho nacional la Directiva 2008151/CE del Parlamen-
to Europeo y del Consejo de 21 de mayo de 2008 por la 
que se modifica la Directiva 91/477/CEE del Consejo 
sobre el control de la adquisición y tenencia de armas. 
Además se está llevando a cabo el análisis y estudio de la 
materia con el fin de determinar aquellos extremos que 
requieran de actualización en su regulación.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045864, 184/045884, 184/045885 184/045902, 
184/045904 y 184/045905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría refe-
rido a la cooperación policial con ciertos países se seña-
la lo siguiente:

• Con POLONIA: Como país miembro de la Unión 
Europea, las relaciones de cooperación policial con 
Polonia son fluidas y están presididas por numerosos 
instrumentos jurídicos y policiales, comunes de coope-
ración. En el plano estrictamente bilateral operativo, a 
través del Agregado de Interior de España en Varsovia, 
se mantienen relaciones estrechas con los servicios 
policiales polacos.

• En cuanto a TURQUÍA, las relaciones policiales 
bilaterales entre España y Turquía se materializan fun-
damentalmente a través de la Consejería de Interior en 
Ankara así como mediante organizaciones de coopera-
ción policial internacional tales como INTERPOL. 
También, a través de la realización de visitas, pasantías 
e intercambios de información entre las autoridades 
policiales competentes de ambos países.

Además, el Consejo de Ministros autorizó la firma 
de un Convenio de Cooperación en materia de lucha 
contra la delincuencia que favorecerá aún más la coope-
ración policial bilateral.

• Las relaciones policiales bilaterales con HOLAN-
DA son fluidas y están enmarcadas porlos numerosos ins-
trumentos de cooperación policial comunes en el ámbito 
de la Unión Europea. Esta cooperación además se ve 
favorecida por la existencia de la Agregaduría del Minis-
terio del Interior en la Embajada de España en La Haya, 
así como por el oficial de enlace de Holanda en Madrid.

Las áreas de cooperación principales son en la actua-
lidad la lucha contra el terrorismo, criminalidad organi-
zada, inmigración irregular y contra el tráfico de drogas.

• Por último, en cuanto a la cooperación con la 
GUARDIA DI F1NANZA ITALIANA, el actual marco 
de cooperación tiene su base en un «Memorándum de 
Acuerdo» vigente desde el 23 de septiembre de 1998, 
con el objeto de regular la mutua colaboración en la 
lucha contra los ilícitos económicos y financieros que 
perjudican a nuestros respectivos países y a la propia 
Unión Europea. El citado documento se revisó para 
intensificar la mutua colaboración, principalmente en 
los siguientes aspectos:

— La lucha contra el contrabando y el fraude fiscal 
y aduanero.

— La vigilancia en el mar con fin de tutelar los res-
pectivos intereses estatales y de la Unión Europea.

— La lucha contra las infracciones de blanqueo de 
capitales, tráfico de divisas y otros medios de pago.

— La protección de los derechos de la propiedad inte-
lectual, relativa a su ejercicio y explotación económica.

Sobre la base de dicho marco regulador, la relación 
con la Guardia de Finanza es excelente en todos los 
aspectos: Formación y enseñanza, intercambio de infor-
mación, así como de experiencia y buenas prácticas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045865

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Para formar parte de la UPAP los funcionarios deben 
haber sido seleccionados previamente para realizar el 
correspondiente Curso de Especialización UPAP.

Cursos de especialización 
UPAP. Año 2008

Número de 
funcionarios en 

segunda actividad cuya 
solicitud fue rechazada

XVII Curso (10-14 marzo 08) 8
XVIII Curso (9-13 junio 08) 3
XIX Curso (13-17 octubre 08) 4
XX Curso (15-19 diciembre 08) 15

Las causas principales por las cuales algunos funcio-
narios en Segunda Actividad que solicitaron formar parte 
de la UPAP fueron rechazados, son las siguientes:

— No haber superado el correspondiente Curso de 
Especialización UPAP.

— Haber optado de forma voluntaria pasar a la 
situación administrativa de Segunda Actividad sin des-
tino, en fecha en la que por su edad, podría haber conti-
nuado en servicio activo.

— Una vacante UPAP en Segunda Actividad con-
vocada, puede ser solicitada por varios funcionarios en 
dicha situación administrativa. En este caso sólo puede 
ser seleccionado un número de funcionarios igual al 
número de vacantes ofertadas.

— La carencia de algunos requisitos de la convoca-
toria.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Respecto al asunto que interesa a Su Señoría se 
señala que las actuaciones del Ministerio del Interior, 
en lo que hace referencia al Grupo G-5, actualmente 
G-6, después de la integración de Polonia en la UE y su 
inclusión en este Grupo, se están centrando en la comu-
nicación y valoración de iniciativas de cara a la futura 
presidencia española de la Unión Europea.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045869

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Dado que el referido Plan General de Colaboración 
se está desarrollando a través de diversas fases o proce-
sos, durante este año se va a continuar con la fase de 
descentralización del Plan hacia todas las Unidades 
periféricas de la Guardia Civil, al objeto de que las mis-
mas consoliden el referido Plan en el ámbito de respon-
sabilidad de sus respectivas demarcaciones territoriales, 
y en consecuencia, se mantengan e incrementen de 
forma progresiva unas relaciones naturales que consi-
gan la fluidez operativa y administrativa con el sector. 
Los Órganos centrales continuarán con el control e 
impulso del referido Plan, a fin de garantizar un desa-
rrollo continuado y uniforme dentro de todo el ámbito 
competencial de la Guardia Civil a nivel nacional.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El incremento de efectivos en las distintas unidades 
territoriales de la Comandancia de Valencia, junto con 
la disminución del personal dedicado a servicios buro-
cráticos, están permitiendo el despliegue de mayor 
número de patrullas en toda la provincia, una de cuyas 
consecuencias es la disminución de los tiempos de 
respuesta.

También favorecerá de manera muy considerable el 
tiempo de respuesta, la mejora de las comunicaciones 
entre el Centro Operativo Coordinado (COC) y las dis-
tintas patrullas, a través del SIRDEE y los modernos 
radioteléfonos con los que ya cuentan todas las unida-
des, complementada con el sistema de localización por 
satélite de los vehículos en servicio que permite de 
forma inmediata el mejor aprovechamiento de los 
recursos humanos y materiales disponibles en cada 
momento.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045872

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Jefatura Superior de Policía de la Comunidad 
Valenciana no ha manifestado la necesidad de dichos 
vehículos para el ejercicio 2009.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045873

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Consejo Social Penitenciario Local del Complejo 
Penitenciario (Cumplimiento y Preventivos) del centro 
penitenciario de Picassent se constituyó el 1 de marzo 
de 2009.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045874

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Está prevista la puesta en funcionamiento en todo el 
territorio nacional, de una actualización del Programa 
Policía Mayor, que persigue mejorar el conocimiento 
de la realidad delincuencial que afecta a las personas 
mayores, potenciar la seguridad objetiva y subjetiva de 
las mismas mediante charlas y difusión de las adecua-
das medidas de prevención (confección de un DVD con 
medidas de autoprotección para los mayores).

Finalmente, se coordinarán las actividades del Cuer-
po Nacional de Policía con las desarrolladas a favor del 
mismo colectivo por las Corporaciones Locales y deter-
minadas organizaciones privadas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045875

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se informa que ni el Cuerpo Nacional de Policía ni la 
Guardia Civil, durante 2008 han tenido que suspender 
conducción alguna por falta de personal en la provincia 
de Valencia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045876

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La estación de Valencia Nord, incluida en la Guía de 
servicios ferroviarios para viajeros con discapacidad, 

dispone de personal para atender a los viajeros con pro-
blemas de movilidad.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045877

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

España ha participado en la adopción de las conclu-
siones del Consejo de 28 de noviembre de 2008 en las 
que se invita a los Estados miembros a establecer meca-
nismos nacionales de alerta en caso de secuestro de 
menores y a definir modalidades que contribuyan al 
rápido despliegue transfronterizo de la cooperación.

Asimismo, el Consejo ha instado a que los respecti-
vos sistemas nacionales de alerta sigan en la medida de 
lo posible los criterios apuntados por la Comisión Euro-
pea en su documento sobre mejores prácticas en este 
ámbito.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se ha solicitado por parte marroquí la reactivación 
de la Comisión Mixta del año 1987 sobre la lucha con-
tra la droga para tratar la forma de mejorar la colabora-
ción en este campo. A tal fin se concretó una primera 
reunión de esta Comisión a principios de este año.

Además, en diciembre de 2008, una delegación de 
la Policía de Marruecos se desplazó al Centro de Coope-
ración Policial y Aduanero de Canfranc junto con repre-
sentantes del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guar-
dia Civil para estudiar el funcionamiento del mismo y 
la posibilidad de su adecuación a unos centros similares 
en Tánger y Algeciras.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La población del municipio de Canet d’en Beren-
guer y su término municipal tiene unos servicios de 
seguridad ciudadana activos, adecuados y suficientes 
de manera habitual.

Además, cuando las necesidades de seguridad lo 
requieren, también se dispone de las patrullas y espe-
cialidades con las que cuenta la Comandancia de Valen-
cia y los Órganos Superiores. En estas ocasiones, se 
suelen programar operaciones especiales específicas 
cuya duración y unidades movilizadas está en función 
de la emergencia detectada, las cuales estarían coordi-
nadas desde el Centro Operativo Complejo (C.O.C.) y 
los Órganos Centrales y de Mando.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La cuantía destinada a la Comunidad Valenciana se 
estableció en el seno de la Conferencia Sectorial de 
Educación y posteriormente por el Consejo de Minis-
tros el 29 de agosto de 2008. Dicha cantidad fue de 
11.424.709 euros, que se destinan a construcción de 
nuevas escuelas de Educación Infantil públicas o a su 
ampliación o adaptación. La distribución de este crédi-
to entre las provincias de la Comunidad Valenciana y, 
por consiguiente, inversión que corresponde a la pro-
vincia de Valencia es competencia del Gobierno de la 
Comunidad Valenciana.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045881

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Valenciana desarrollará como ha venido haciendo 
desde su implantación, el cumplimiento de las instruc-
ciones de la Secretaría de Estado de Seguridad. En 
concreto, el Plan Estratégico de Respuesta Policial al 
Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en Zonas de 
Ocio y Diversión.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045882

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el marco de una reunión multidisciplinar, el Sub-
director General de Gestión Económica, Técnica y 
Documental, informó sobre los Presupuestos para el 
año 2009, en el Servicio 03 «Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil» —ámbito policía—, el 
escenario económico que representa para el conjunto 
de los servicios policiales, transmitiendo la idea de aus-
teridad y rigor en la ejecución del Presupuesto de Gas-
tos demandada por la situación económica global.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La primera fase de implantación del Sistema de 
Validación de Documentos en Frontera ha tenido lugar 
en puestos fronterizos ubicados en la zona sur y medi-
terránea de la Península, así como en los archipiélagos 
de Canarias y Baleares y en el Aeropuerto de Madrid-
Barajas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045886 y 184/045887

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dis-
ponen de Unidades que tienen asignada específicamen-
te la investigación de personas desaparecidas, que se 
engloban en el área de los delitos más graves, dada la 
interrelación que pudiera tener con otros supuestos.

A nivel central se dispone también de Unidades 
encargadas del seguimiento, análisis y control de las 
investigaciones realizadas por los órganos periféricos, 
mediante recordatorios periódicos a las plantillas, inte-
resando resultados de gestiones o razones por las que 
permanecen en vigor las denuncias, especialmente sobre 
las llamadas desapariciones inquietantes. Este trabajo se 
coordina con las Unidades de Policía Científica.

Se dispone de dos bases de datos, una con ámbito en 
la Unión Europea «SIS», que integra además los datos 
de INTERPOL, y otra nacional «BDSN». Igualmente, 
en cumplimiento de lo establecido el la LO 10/2007, 
han entrado en funcionamiento a nivel nacional las 
bases de datos «INT-SAIP» (sistema automático de 
identificación de perfiles de ADN) y INT-FENIX de 
iguales perfiles específicos de personas desaparecidas, 
dichos ficheros informáticos son alimentados con las 
huellas genéticas aportadas por ambos Cuerpos policia-
les estatales, Mossos de Escuadra y Ertzaintza, para su 
cotejo internacional.

En la actualidad, existe un Grupo de Trabajo consti-
tuido por la Policía Autonómica Vasca, la Policía Auto-
nómica Catalana y la Policía Foral de Navarra, junto con 
la Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía y el 
Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses.

Por último se señala que las Unidades Policiales 
encargadas de la investigación de los casos de personas 
desaparecidas mantienen un contacto permanente con 
los familiares, a quiénes se facilita todo tipo de explica-
ciones sobre las investigaciones que se llevan a cabo.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante la presente legislatura, la Secretaría Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias se mantiene en su 
deseo de impulsar la cooperación internacional de 
España en materia penitenciaria, impulso que se inició 
durante el periodo 2004-2008.

Para ello, las principales líneas de actuación son las 
siguientes:

• Participación activa de la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias (SGIP) en los principales 
organismos y/o asociaciones internacionales en materia 
penitenciaria.

• Cooperación, colaboración e intercambio de cono-
cimientos y experiencias entre la SGIP y las adminis-
traciones penitenciarias de otros países, a través de la 
recepción de visitas de delegaciones extranjeras; visitas 
a otras administraciones; y elaboración de estudios, 
informes y estadísticas de carácter supranacional.

• Con motivo de la presidencia de España en la Unión 
Europea durante el primer semestre del 2010, prepara-
ción de la Asamblea Internacional de la CEP (Asocia-
ción Europea para la Probación), entre otros eventos de 
carácter internacional, todavía por programar.

• Asistencia técnica en los proyectos de coopera-
ción internacional que nos solicitan otros países para la 
mejora de sus sistemas penitenciarios, en la medida que 
esta colaboración sea posible.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que desde marzo de 2008 hasta el 26 
de enero de 2009, los datos son los siguientes:

• Encuentro con el Director Seguridad de Mauritania.
• Comisionado Naciones Unidas «Scheinen».
• Viaje a Mali y Senegal.
• Reunión de la CIMO (Nouakchott).
• Encuentro con el Embajador de EE.UU. y Almi-

rante Mark Fitzgeral.
• Encuentro con el Presidente de Panamá.
• Viaje a Argel.-Encuentro con Ministro del Interior.
• Encuentro con el Ministro Justicia Brasil.
• Encuentro con Ministra Seguridad Pública de 

Costa Rica.
• Encuentro Primer Ministro Somalia.
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• Reunión Hispano-Francesa en Perpignan-Gerona.
• Reunión JAI en Cannes.
• Viaje a Marruecos. Encuentro con Ministro del 

Interior.
• Encuentro con el Diputado de Brasil, D. Henrique 

Fontana.
• Encuentro con el Embajador de Senegal en España.
• Encuentro con el Ministro Asuntos Exteriores de 

Uruguay. 
• Día Nacional de Mauritania EXPO-Zaragoza. El 

Ministro acompañó al Presidente de la República de 
Mauritania.

• Encuentro con el Embajador de Senegal.
• Encuentro Ministro Interior de Senegal.
• Visita a Toulon junto a la Ministra de Interior de 

Francia.
• Encuentro con Petre Román, Alto Representante 

Gobierno de Rumania.
• Encuentro con el Ministro del Interior Guinea 

Conakry.
• Encuentro con el Ministro Interior Mali.
• Encuentro con el Embajador de Francia.
• Encuentro con el Director de la Gendarmería de 

Jordania.
• Ministro de Emergencias Nacional de Paraguay.
• Encuentro con el Embajador de España en 

Argentina.
• Encuentro con delegación del Congreso norte-

americano.
• Reunión JAI en Bruselas.
• Encuentro Ministro del Interior de Serbia.
• Encuentro Ministro del Interior de Estonia.
• Encuentro Ministro del Interior de Portugal.
• Encuentro Ministro del Interior de Malta.
• Reunión RAN España-Marruecos.
• Encuentro con el Ministro del Interior de Gambia.
• Encuentro con Embajador de EE.UU.
• Cumbre hispano-portuguesa en Zamora.
• Encuentro con el Ministro del Interior de Marruecos.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Los contactos internacionales mantenidos por el 
Secretario de Estado de Seguridad desde marzo de 2008 
hasta el 26 de enero de 2009, han sido los siguientes:

• Encuentro con el Director Seguridad de Mauritania
• Comisionado Naciones Unidas «Scheinen»
• Viaje a Mali y Senegal
• Reunión de la CIMO (Nouakchott)
• Encuentro con el Embajador de EE.UU. y Almi-

rante Mark Fitzgeral
• Encuentro con el Presidente de Panamá
• Viaje a Argel. Encuentro con Ministro del Interior
• Encuentro con el Ministro Justicia Brasil
• Encuentro con Ministra Seguridad Pública de 

Costa Rica
• Encuentro Primer Ministro Somalia
• Reunión Hispano-Francesa en Perpignan-Gerona
• Reunión JAI en Cannes
• Viaje a Marruecos. Encuentro con Ministro del 

Interior
• Encuentro con el Diputado de Brasil, D, Henrique 

Fontana
• Encuentro con el Embajador de Senegal en España
• Encuentro con el Ministro Asuntos Exteriores de 

Uruguay
• Día Nacional de Mauritania EXPO- Zaragoza. El 

Ministro acompañó al Presidente de la República de 
Mauritania.

• Encuentro con el Embajador de Senegal
• Encuentro Ministro Interior de Senegal
• Visita a Toulon junto a la Ministra de Interior de 

Francia
• Encuentro con Petre Román, Alto Representante 

Gobierno de Rumania
• Encuentro con el Ministro del Interior Guinea 

Conakry
• Encuentro con el Ministro Interior Mali
• Encuentro con el Embajador de Francia
• Encuentro con el Director de la Gendarmería de 

Jordania
• Ministro de Emergencias Nacional de Paraguay
• Encuentro con el Embajador de España en 

Argentina
• Encuentro con delegación del Congreso norte-

americano
• Reunión JAI en Bruselas
• Encuentro Ministro del Interior de Serbia
• Encuentro Ministro del Interior de Estonia
• Encuentro Ministro del Interior de Portugal
• Encuentro Ministro del Interior de Malta
• Reunión RAN España-Marruecos
• Encuentro con el Ministro del Interior de Gambia
• Encuentro con Embajador de EE.UU.
• Cumbre hispano - portuguesa en Zamora.
• Encuentro con el Ministro del Interior de Marruecos

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se informa que los contactos internacionales del Direc-
tor General de la Policía y de la Guardia Civil durante 
la presente legislatura, y hasta final del año pasado han 
sido los siguientes:

— 08 de mayo de 2008: Reunión con Relator Espe-
cial del Consejo de Derechos Humanos para la protec-
ción de los DD.HH. en lucha contra el Terrorismo. 
Madrid.

— 29 de mayo de 2008: Reunión con Director 
General de la Policía francesa. París.

— 01 de julio de 2008: Reunión con la Comisión 
Mixta de Derechos Humanos del Parlamento británico. 
Madrid.

— 09 de julio de 2008: Reunión con Agregados 
Extranjeros de Interior acreditados en España. Madrid.

— 15 de julio de 2008: Viaje a Mauritania, reunión 
con Autoridades policiales dicho país.

— 16 de julio de 2008: Viaje a Marruecos, reunión 
con Autoridades policiales de dicho país.

— 07 de octubre de 2008: Asamblea anual de 
INTERPOL en San Petesburgo.

— 14 de octubre de 2008: Viaje a Marruecos, 
reunión con Autoridades policiales dicho país.

— 21 de octubre de 2008: Cumbre FIEP en 
Bucarest.

— 6 de noviembre de 2008: Reunión con Directo-
res Generales de la Policía y Gendarmería de Argenti-
na. Buenos Aires.

— 23 de diciembre de 2008: III Conferencia Poli-
cial Euro-Africana sobre inmigración irregular. Las 
Palmas.

— 30 de octubre de 2008: Reunión con Director 
Seguridad Pública de Jordania.

— 04 de diciembre de 2008: Reunión de Directores 
Generales de los servicios de seguridad interior de 
diversos países, sobre lucha contra tráfico de drogas en 
tránsito por Norte de África y Oriente Medio hacia UE. 
Proyecto Euromed II. Francia. 

— 6 de diciembre de 2008: Reunión plenaria con la 
Delegación de Marruecos. Madrid.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Desde el inicio de la presente legislatura hasta fina-
les de enero de 2009, los contactos de carácter interna-
cional mantenidos por la Secretaria General de Institu-
ciones Penitenciarias han sido los siguientes:

• Asistencia a la Conferencia de Directores de la 
Administración Penitenciaria, organizada por el Conse-
jo de Europa en París, los días 10 al 13 de julio del 
2008.

• Participación en la Conferencia Equal sobre cómo 
facilitar la Reinserción Social y Profesional de los 
Internos, organizada por la Administración Penitencia-
ria francesa en París, los días 20 y 21 de noviembre del 
2008.

• Asistencia al Seminario Internacional: De lo Visi-
ble a lo Invisible, organizada por el Consejo de Europa 
y la Administración Penitenciaria francesa en Lyon, los 
días 15 y 16 de diciembre del 2008.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se señala que para poder informarle sobre la cuestión 
planteada en el texto de la pregunta sería necesario 
identificar la resolución que se cita en la misma. Para 
ello es preciso algún otro dato, puesto que la Secretaría 
de Estado de Seguridad podría haber dictado con esa 
fecha más de una resolución, bien directamente, bien a 
través de alguno de los órganos dependientes de la 
misma.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045899

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el periodo de tiempo transcurrido de la presente 
legislatura, y hasta el mes de enero del presente año, el 
Organismo Autónomo de Trabajos Penitenciarios y 
Formación para el Empleo había suscrito los siguientes 
acuerdos:

• N° de Convenios de Colaboración suscritos: 2.
• N° de Acuerdos de Colaboración firmados con 

empresas para la colaboración en la gestión de talleres 
productivos en los centros penitenciarios: 8.

• N° de Acuerdos con empresas para iniciar colabo-
ración en la gestión de nuevos talleres productivos 
(autorizaciones de prueba de trabajo): 46.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Los dispositivos de localización y alerta salieron a 
licitación pública mediante procedimiento negociado sin 
publicidad, por motivos de seguridad, para su instalación 
en tres centros piloto. Este procedimiento se tramitó en 
el último trimestre del año 2008. Sólo presentaron oferta 
dos empresas que incumplían el pliego de especificacio-
nes técnicas, con lo que se declaró desierto.

En el presente ejercicio se continuará con este asunto.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045909

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa, no tiene constancia de la 
imposibilidad que plantea Su Señoría.

La Ley 39/2007, de la Carrera Militar, en ningún 
momento establece normas que pudieran favorecer la 
situación interesada.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045910

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, 
modificó la estructura orgánica y el despliegue de la 
Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y del Ejér-
cito del Aire, que figuran en los anexos I, II y III del 
Real Decreto 416/2006, de 11 de abril, por el que se 
estable la organización y el despliegue de la Fuerza del 
Ejército de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire, 
así como de la Unidad Militar de Emergencias.

La citada OM, que modifica la estructura de la Fuer-
za de la Armada, traslada al Comandante General de la 
Infantería de Marina de la estructura del Cuartel Gene-
ral a la estructura de la Fuerza.

El cambio orgánico descrito no impide que oficiales 
generales del Cuerpo de Infantería de Marina ocupen 
puestos en el Estado Mayor u otras estructuras directi-
vas de la Armada.

La Infantería de Marina tenía, a fecha de enero del 
presente año, seis oficiales generales en activo, de los 
cuales cuatro ocupaban puestos en la estructura orgáni-
ca de la Armada, uno en el Estado Mayor de la Defensa 
y un sexto en el Estado Mayor del Mando de la OTAN 
para Operaciones como Jefe de División. En el resto de 
los empleos militares la Infantería de Marina tiene 
representación en las estructuras de Cuartel General, 
Fuerza y Apoyo a la Fuerza de la Armada, así como en 
organismos nacionales ajenos a la estructura de la 
Armada y en organizaciones internacionales.

El artículo 31.2 de la Ley 39/2007, de la Carrera 
Militar, limita a General de División el empleo máximo 
que pueden alcanzar los oficiales del Cuerpo de Infan-
tería de Marina en puestos de la estructura orgánica de 
la Armada, aunque pueden alcanzar empleos superiores 
aplicando las excepciones previstas en el artículo 97.2 
de la citada Ley.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/045913

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río; Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los principales cambios de la estructura orgánica de 
la Infantería de Marina que realizó la Orden 
DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, fueron básica-
mente dos: la integración de la Fuerza de Infantería de 
Marina en la nueva estructura de la Flota y la integra-
ción orgánica de la Guerra Naval Especial en la Fuerza 
de Infantería de Marina que, en consecuencia, se estruc-
tura en: Tercio de Armada, Fuerza de Protección y 
Fuerzas de Guerra Naval Especial.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río; Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Las competencias del Jefe de Estado Mayor de la 
Defensa y de los Jefes de Estado Mayor del Ejército de 
Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire se encuen-
tran reguladas en la Ley Orgánica 5/2005, de 17 de 
noviembre, de la Defensa Nacional (arts. 12 y 13) por 
lo que, con ese marco del máximo rango legal, las futu-
ras reformas que se pudiesen establecer deberán aco-
modarse necesariamente al mismo.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045938 y 184/045939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

En anexo  se remite la información solicitada, des-
glosada por sexos, no disponiéndose de dicho desglose 
para los años 2004 a 2006.

ANEXO

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES 
POR DESEMPLEO SEGÚN MUNICIPIO 

DE DOMICILIO, EN LA PROVINCIA DE GIRONA

2005
BOS
LOS

Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
AMOS 2.325 2.141 1.724 1.570 1.387 1.218 1.305 1.422 1.545 2.114 2.434 2.603
OLL 937 885 818 822 828 784 805 903 926 971 1.030 1.023

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES 
POR DESEMPLEO SEGÚN MUNICIPIO 

DE DOMICILIO, EN LA PROVINCIA DE GIRONA

2004
BOS
LOS

Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
AMOS 2.338 2.078 1.780 1.510 1.325 1.183 1.191 1.305 1.342 1.672 2.100 2.323
OLL 863 775 727 740 756 734 763 841 773 834 894 884
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184/045940

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

En anexo se remite la información solicitada, seña-
lándose que respecto a los años 2004 a 2006 no se dis-
pone de la información desglosada por sexos.

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES 
POR DESEMPLEO SEGÚN MUNICIPIO 

DE DOMICILIO, EN LA PROVINCIA DE GIRONA

2008
HOMBRES

Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
AMOS 346 343 299 326 349 363 366 441 497 568 694
OLL 134 141 145 167 190 190 188 200 222 254 270

MUJERES
Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.

AMOS 432 390 349 343 324 314 308 317 367 473 524
OLL 199 202 201 196 205 218 244 259 284 301 314

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES 
POR DESEMPLEO SEGÚN MUNICIPIO 

DE DOMICILIO, EN LA PROVINCIA DE GIRONA

2007
HOMBRES

Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
AMOS 261 227 193 168. 160 161 187 227 215 266 324 358
OLL 142 131 127 134 124 121 126 130 122 130 131 132

MUJERES
Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.

AMOS 411 390 336 298 277 276 291 283 267 371 418 430
OLL 195 212 208 193 181 181 202 209 198 211 227 213

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES 
POR DESEMPLEO SEGÚN MUNICIPIO 

DE DOMICILIO, EN LA PROVINCIA DE GIRONA

2006
BOS
LOS

Municipios Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
AMOS 2.630 2.361 2.027 1.686 1.552 1.411 1.476 1.581 1.638 2.200 2.507 2.640
OLL 1.022 1.024 965 944 984 989 955 983 939 983 984 983

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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ANEXO

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA PROVINCIA DE LLEIDA

AMBOS SEXOS AÑO 2004

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25O40010-BALAGUER 741 746 744 719 720 688 728 792 750 762 759 761

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 2.411 2.490 2.463 2.365 2.308 2.296 2.367 2.398 2.285 2.142 2.384 2.353

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.409 1.433 1.407 1.389 1.347 1.278 1.251 1.301 1.095 1.188 1.340 1.322

OE25203010-LA SEU DE URGELL 337 336 325 324 307 319 327 378 319 325 344 352

OE25207010-SOLSONA 190 177 149 141 145 126 145 146 160 173 184 187

OE25217010-TARREGA 1.190 1.190 1.170 1.148 1.123 1.096 1.106 1.155 1.075 1.063 1.134 1.110

OE25234010-TREMP 245 268 246 265 266 252 233 234 233 261 313 276

OE25243010-VIELLA 147 115 82 108 173 114 86 77 108 156 161 100

TOTAL 6.670 6.755 6.586 6.459 6.389 6.169 6.243 6.481 6.025 6.070 6.619 6.461

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA PROVINCIA DE LLEIDA

AMBOS SEXOS AÑO 2005

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 777 801 794 755 731 704 740 775   739 741 758 766

OE25120010-LLEIDA-FLEM1NG 2.435 2.436 2.425 2.258 2.276 2.189 2.212 2.253 2.071 2.240 2.381 2.390

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.382 1.480 1.391 1.417 1.405 1.338 1.350 1.387 1.402 1.434 1.583 1.587

OE25203010-LA SEU DE URGELL 383 385 347 334 341 350 365 350 327 362 377 350

OE25207010-SOLSONA 191 192 193 188 183 182 219 218 215 213 217 206

OE25217010-TARREGA 1.076 1.139 1.119 1.095 1.102 1.062 1.199 1.208 1.057 1.136 1.166 1.169

OE25234010-TREMP 291 278 249 271 288 265 252 261 259 362 368 349

OE25243010-V1ELLA 172 129 92 175 204 137 107 87 105 158 162 132

TOTAL 6.707 6.840 6.610 6.493 6.530 6.227 6.444 6.539 6.175 6.646 7.012 6.949

BENEFICIARIOS DE PRESTACIONES POR DESEMPLEO SEGÚN OFICINA DE PRESTACIONES, EN LA PROVINCIA DE LLEIDA

AMBOS SEXOS AÑO 2006

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 794 748 744 718 748 705 746 773 685 684 684 693

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 2.457 2.555 2.532 2.483 2.469 2.361 2.394 2.445 2.289 2.352 2.472 2.507

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.790 1.855 1.794 1.693 1.649 1.555 1.576 1.715 1.598 1.759 1.848 1.861

OE25203010-LA SEU DE URGELL 370 365 376 349 351 337 342 339 323 326 324 311

OE25207010-SOLSONA 199 186 161 161 163 165 176 205 185 189 199 198

OE25217010-TARREGA 1.186 1.171 1.106 1.092 1.069 1.066 1.139 1.211 1.111 1.105 1.100 1.112

OE25234010-TREMP 346 335 311 261 291 265 242 243 308 363 372 385

OE25243010-VIELLA 178 156 106 116 216 137 92 86 121 177 184 150

TOTAL 7.320 7.371 7.130 6.873 6.956 6.591 6.707 7.017 6.620 6.955 7.183 7.217

HOMBRES AÑO 2007

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 259 259 270 251 240 262 2.030 252 260 279 299

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 1.180 1.207 1.173 1.129 1.072 1.070 1.019 1.309 1.119 1.193 1.312 1.399

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 820 823 789 754 694 701 689 254 784 891 980 1.019

OE25203010-LA SEU DE URGELL 135 124 117 112 115 123 126 162 129 130 147 166

OE25207010-SOLSONA 77 73 61 64 67 55 66 872 73 75 88 95

OE25217010-TARREGA 452 457 451 452 432 468 515 236 518 568 573 591

OE25234010-TREMP 190 161 126 137 139 115 118 120 166 184 199 207

OE2524301O-VIELLA 123 91 71 82 107 72 60 5.506 73 101 99 98

TOTAL 3.236 3.195 3.058 2.981 2.865 2.844 2.855 10.489 3.114 3.402 3.677 3.874
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MUJERES AÑO 2007

OFICINAS Enero Febrç Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 448 438 430 416 409 406 453 642 437 446 498 480

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 1.415 1.420 1.465 1.424 1.432 1.406 1.525 1.885 1.343 1.378 1.480 1.452

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.114 1.125 1.136 1.105 1.062 1.103 1.174 1.267 1.078 1.135 1.181 1.130

OE25203010-LA SEU DE URGELL 194 186 189 188 191 201 227 250 216 234 233 211

OE25207010-SOLSONA 115 101 101 104 97 115 133 154 122 108 111 107

OE25217010-TARREGA 690 714 704 700 708 733 768 970 709 737 740 740

OE25234010-TREMP 199 191 173 167 182 159 155 200 191 215 198 184

OE25243010-VIELLA 69 68 59 112 152 109 72 81 89 132 107 57

TOTAL 4.244 4.243 4.257 4.216 4.233 4.232 4.507 5.449 4.185 4.385 4.548 4.361

HOMBRES AÑO 2008

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 313 338 331 381 401 414 466 523 584 716 835 930

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 1.454 1.555 1.627 1.781 1.837 1.865 1.928 2.030 2.225 2.308 3.276 3.659

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.074 1.092 1.123 1.138 1.173 1.196 1.283 1.309 1.351 1.503 1.984 2.410

OE25203010-LA SEU DE URGELL 180 200 192 214 222 219 230 254 294 317 336 389

OE25207010-SOLSONA 111 126 120 135 139 137 118 162 195 241 283 305

OE25217010-TARREGA 583 633 644 710 751 728 781 872 964 1.133 1.262 1.345

OE25234010-TREMP 236 226 200 248 242 221 181 236 265 318 348 404

OE2524301O-VIELLA 146 131 113 150 158 134 123 120 157 180 174 222

TOTAL 4.097 4.301 4.350 4.757 4.923 4.914 5.110 5.506 6.035 7.216 8.498 9.664

MUJERES AÑO 2008

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 496 500 524 525 512 563 590 642 579 610 671 665

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 1.530 1.583 1.615 1.679 1.691 1.677 1.836 1.885 1.606 1.829 2.054 2.087

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.204 1.234 1.237 1.231 1.202 1.185 1.300 1.267 1.014 1.072 1.253 1.420

OE25203010-LA SEU DE URGELL 240 251 235 246 235 244 245 250 250 265 271 261

OE25207010-SOLSONA 122 123 131 139 134 129 123 154 145 167 209 209

OE25217010-TARREGA 776 780 772 784 769 803 926 970 840 935 1.001 1.017

OE25234010-TREMP 194 188 190 212 205 213 179 200 217 268 276 224

OE2524301O-VIELLA 72 59 51 130 176 127 91 81 101 160 144 93

TOTAL 4.634 4.718 4.755 4.946 4.924 4.941 5.290 5.449 4.752 5.306 5.879 5.976

HOMBRES AÑO 2009

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 954 1.005 1.007 1.031

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 3.918 4.308 4.417 4.441

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 2.562 2.674 2.697 2,690

OE25203010-LA SEU DE URGELL 450 444 449 431

OE25207010-SOLSONA 338 360 377 393

OE25217010-TARREGA 1.428 1.496 1.518 1.544

OE25234010-TREMP 479 485 429 441

OE25243010-VIELLA 303 301 288 289

TOTAL 10.432 11.073 11.182 11.260
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MUJERES AÑO 2009

OFICINAS Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

OE25040010-BALAGUER 733 754 768 810

OE25120010-LLEIDA-FLEMING 2.225 2.445 2.450 2.473

OE25120015-LLEIDA-COMARCAL 1.567 1.694 1.671 1.773

OE25203010-LA SEU DE URGELL 301 318 304 299

OE25207010-SOLSONA 219 224 223 217

OE25217010-TARREGA 1.125 1.189 1.195 1.255

OE25234010-TREMP 224 240 252 290

OE25243010-VIELLA 108 126 110 187

TOTAL 6.502 6.990 6.973 7.264

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045950 y 184/048311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la informa-
ción solicitada.

ANEXO

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CATALUÑA
Número de sanciones por rechazo de ocupación adecuada

Años 2004-2008

BARCELONA 2004 2005 2006 2007 2008
enero 10 3 3

febrero 1 7
marzo 2 12 1
abril 1 5 4 3
mayo 4 10 4 2
junio 3 3 2
julio 2 7 4

agosto 5 2 1
septiembre 9 2

octubre 3 1 3
noviembre 3 12 3
diciembre 5 5 2
TOTAL 24 5 83 26 11

GIRONA 2004 2005 2006 2007 2008
enero 1 2

febrero

GIRONA 2004 2005 2006 2007 2008
marzo
abril 1
mayo
junio
julio

agosto
septiembre 4

octubre 2
noviembre
diciembre
TOTAL 1 0 3 6 0

LLEIDA 2004 2005 2006 2007 2008
enero 1

febrero
marzo
abril
mayo 1
junio
julio

agosto
septiembre 1

octubre 4 2
noviembre 1 2
diciembre 1
TOTAL 1 6 1 5 0

TARRAGONA 2004 2005 2006 2007 2008
enero

febrero
marzo
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TARRAGONA 2004 2005 2006 2007 2008
abril
mayo
junio
julio

agosto
septiembre

octubre
noviembre 1
diciembre
TOTAL 0 1 0 0 0

No se dispone datos por Oficinas de Empleo.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/045954

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El presupuesto de gastos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para el año 2008 contemplaba la 
aplicación presupuestaria 20.15.467C.872 «para la 
financiación de proyectos estratégicos de desarrollo en 
el sector aeronáutico», dotada inicialmente con 
112.208.000 €.

El destino principal de estos fondos era atender la 
financiación de la participación española en el nuevo 
modelo del avión Airbus A350. Los retrasos originados 
en el citado programa han ocasionado que, actualmen-
te, no se conozca detalladamente el importe total de la 
participación española en el mismo. Tanto en España 
como en el resto de países participantes en el desarrollo 
del A350, las decisiones relativas a su financiación se 
pospuso, en principio, hasta el presente año.

Otros proyectos que se preveían atender en el área 
de aviones no tripulados, aviones de reabastecimiento 
en vuelo, también han sufrido retrasos por lo que no se 
precisaba financiación en el ejercicio 2008.

Por otra parte, no existe ninguna vinculación entre 
estos proyectos estratégicos y el proyecto Galileo.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046005

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Protección de los Defensores de Derechos Huma-
nos se ha convertido en uno de los aspectos principales 
de la acción del Gobierno en materia de derechos huma-
nos. En el ámbito bilateral, el Gobierno mantiene un 
diálogo fluido con numerosas organizaciones no guber-
namentales que protegen a los defensores de derechos 
humanos, así como con estos mismos. Esto se lleva a 
cabo, tanto a través de los servicios centrales del Minis-
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, como a 
través de las Embajadas de España en el extranjero. 
Una de las mejores muestras del compromiso del 
Gobierno con la causa de los defensores de derechos 
humanos es, sin duda, la aprobación, en mayo de 2007, 
del Real Decreto 1257, que establece el marco jurídico 
de un programa confidencial de acogida en España de 
defensores de derechos humanos amenazados en su 
país. Se trata de un programa que existe en la práctica 
desde 1998. Su gestión corresponde a la Oficina de 
Derechos Humanos del Ministerio de Asuntos Exterio-
res y de Cooperación y, si bien la práctica ha hecho que 
se acoja principalmente a defensores de países ibero-
americanos, el programa está abierto a defensores de 
todos los países del mundo.

En el ámbito multilateral, España ha apoyado tanto 
el establecimiento, como la posterior renovación del 
mandato del Representante Especial del Secretario 
General de las Naciones Unidas sobre la cuestión de los 
defensores de los derechos humanos.

Asimismo, España ha contribuido a la definición y 
puesta en práctica de las Directrices de la Unión Euro-
pea sobre Defensores de Derechos Humanos, y ejecu-
ta, junto a nuestros socios europeos, las acciones con-
cretas desarrolladas por la Unión Europea en el mundo 
entero para la protección de estas personas y grupos de 
personas.

En cuanto a la situación de los defensores de dere-
chos humanos en la República Democrática del Congo, 
esta ha suscitado la preocupación de nuestro Gobierno, 
quien ha puesto a disposición los instrumentos para la 
protección de los defensores que la soliciten. Sin embar-
go, hasta la fecha, la Embajada de España en Kinshasa 
no ha recibido petición para acogerse al mencionado 
programa de acogida. Por otra parte, dicha Embajada 
pone en práctica lo establecido en las Líneas Directrices 
de la Unión Europea sobre Defensores de Derechos 
Humanos y colaboró, en marzo de 2008, en el Taller 
sobre la Directrices Europeas, organizado por «Frontli-
ne» en Kinshasa, y en el que se idearon nuevos mecanis-
mo de colaboración entre las Misiones Diplomáticas y 
las diversas ONGs de defensa de los derechos humanos.
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El grueso de la actividad desarrollada por nuestro 
país en la protección de los defensores de derechos 
humanos en la República Democráticas del Congo 
(CDR) se canaliza a través de las acciones de la Unión 
Europea en este ámbito, España apoyó, por ejemplo, el 
establecimiento de un listado de países para los cuales 
se han desarrollado estrategias locales vinculadas al 
Instrumento Financiero de la UE para la Democratiza-
ción y los Derechos Humanos, todo ello en el marco de 
la campaña global europea sobre defensores de dere-
chos humanos. La RDC consta como uno de estos paí-
ses, por lo que ha sido objeto de una estrategia local, 
cuya revisión a medio plazo («mid- term review») se ha 
llevado a cabo durante junio 2008.

La última Presidencia de la UE puso en marcha una 
red de «corresponsales» en materia de derechos huma-
nos, que trata, entre sus temas prioritarios, la situación 
de los defensores de derechos humanos en el país. 
Dicho grupo se reúne una vez al mes y nutre las reunio-
nes semanales de los Jefes de Misión, cuando corres-
ponde. En los Casos de violaciones o amenazas a la 
seguridad de los defensores, y dada la multiplicidad de 
ocasiones en que tales episodios se producen, la UE 
valora-según el nivel de gravedad de la situación- la 
conveniencia de intervenir.

Las acciones de la Unión Europea se han materiali-
zado, en los casos más graves, en gestiones por la Pre-
sidencia local o en formato «troika» ante las autorida-
des locales, en la alusión a estas cuestiones en contactos 
bilaterales con las autoridades congoleñas, así como en 
Declaraciones o Comunicados oficiales. Un ejemplo de 
ello fue la Declaración de la Presidencia en nombre de 
la UE, hecha el 15 de mayo de 2008, «en relación a la 
impunidad en la República Democrática del Congo- los 
casos de Serge Maheshe y Pascal Kabungulu Kibem-
bi». En esta ocasión, la Embajada de España en Kins-
hasa siguió atentamente el desarrollo del juicio iniciado 
tras el asesinato del periodista S. Maheshe y estuvo en 
estrecho contacto con algunas de las ONGs observado-
ras en el juicio, en concreto con «Protection Internacio-
nal». Asimismo, la Unión Europea realizó gestiones, el 
23 de julio de 2008, ante el Ministerio de Justicia de la 
RDC para condenar las amenazas recibidas por los 
defensores de derechos humanos en dicho país, hacien-
do especial referencia a los casos de Carine Bapita y 
Amigo Ngonde. De forma más reciente, el Ministerio 
de Asuntos Exteriores francés —Presidencia de turno 
del Consejo de la UE— hizo pública el día 24 de 
noviembre de 2008 una Declaración condenando con 
toda firmeza el asesinato de Dinace Namujimbo, un 
reportero más de la radio de RDC Okapi, y pidiendo 
que «las autoridades de RDC esclarezcan completa-
mente este acto deleznable lo más rápidamente posible. 
Los autores de este asesinato deberán responder por su 
crimen frente a la justicia.»

Además de las mencionadas acciones puntuales, 
todas las Misiones Diplomáticas de los Estados de la 
Unión Europea siguen muy de cerca la situación de los 

defensores de derechos humanos en el país, incluyendo 
un análisis de su situación en los informes que cada 
Embajada redacta periódicamente.

Más allá de todo lo anterior, la Comisión Europea y 
varios Estados miembros han puesto en marcha el Pro-
grama de Apoyo a la Reforma de la Justicia (PARJ), 
que cuenta con un presupuesto de 30 millones de euros 
para los próximos 5 años. Dicho Programa respalda, de 
manera tanto financiera, como técnica, el Plan de 
Acciones de Reforma de la Justicia, elaborado por las 
autoridades congoleñas según una metodología partici-
pativa de los donantes, la Magistratura, los servicios 
administrativos vinculados, parlamentarios, así como 
representantes de ONGs locales e internacionales.

El Programa se concreta en diez programas concre-
tos, ninguno de los cuales se refiere exclusivamente al 
refuerzo de la seguridad y protección de los defensores 
de Derechos Humanos. Sin embargo, resulta evidente 
que una adecuada reforma del sistema judicial en su 
totalidad tendría claras repercusiones en la protección 
de dichos defensores. Concretamente, muchos de los 
programas incluidos en la reforma global inciden de 
manera esencial en el refuerzo de la seguridad de los 
defensores de derechos humanos. Así, por ejemplo, los 
programas referidos al «Acceso a la justicia», a la «pro-
moción y protección de los Derechos Humanos», o a la 
«modernización Democrática del Marco Jurídico», 
entre otros. En todo caso, la lucha contra la impunidad, 
constituye, además de otro de los programas concretos, 
un objetivo transversal de la Reforma de la Justicia en 
RDC.

En todo caso, cabe recordar que la RDC fue someti-
da en mayo de este año al Examen Periódico Universal 
en el seno del Consejo de Derechos Humanos. España 
realizó tres recomendaciones a este país: 1/ Dotar a la 
Comisión Nacional de Derechos Humanos y la Oficina 
del Mediador de la República de un mandato adecuado 
y de recursos financieros; 2/ Incrementar esfuerzos para 
evitar la discriminación contra las mujeres, incluyéndo-
se medidas educativas; incorporar en la legislación 
interna una definición de la discriminación contra las 
mujeres que elimine toda discriminación relativa a la 
posesión, copropiedad o herencia de la tierra; y hacer 
compatible la legislación del matrimonio con los ins-
trumentos internacionales, con un calendario claro para 
ir remplazando las leyes de familias y aboliendo la pro-
hibición de publicidad de anticonceptivos; y 3) Adop-
ción de legislación que prohíba la práctica de la mutila-
ción genital femenina, y medidas que aseguren su 
erradicación, incluyendo campañas de sensibilización. 
Las menores deben ser alentadas a denunciar estas 
prácticas a los profesionales de la salud y autoridades 
competentes.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

La labor que el Instituto de la Mujer desarrolla en el 
ámbito de la investigación se traduce, de manera funda-
mental, en dos líneas básicas de actuación:

• El plan anual de estudios.
• La convocatoria anual de subvenciones para pro-

yectos de investigación.

En este año 2009, el Instituto de la Mujer está desa-
rrollando las iniciativas que tendrán lugar en el presente 
año.

• En relación con la primera, (el plan de estudios), 
se han priorizado los temas que pueden ser objeto de 
estudio en este año y que, en buena lógica, tienen como 
punto de referencia aquellos que, de manera expresa, 
aparecen en el Plan Estratégico, para desarrollar duran-
te el periodo 2008-2011, como es el que menciona Su 
Señoría.

• En relación con la convocatoria anual de subven-
ciones, igualmente, los temas que aparecen reflejados 
en dicho Plan Estratégico se articulan como prioritarios 
en la correspondiente convocatoria.

Al margen de ello, el Instituto de la Mujer ha puesto 
en marcha un sistema referencial de indicadores de 
género que sustituyen a la base de datos «Mujeres en 
Cifras». Dentro de este sistema existirá, con peso pro-
pio, un subsistema vinculado con el seguimiento de la 
participación pública de las mujeres que, a buen segu-
ro, facilitará información puntual y relevante sobre este 
tema, lo que se vinculará, igualmente, con la puesta en 
marcha de la citada actuación.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El Programa de Desarrollo Rural, que es el instru-
mento principal para la planificación de la acción de 

la Administración General del Estado en relación con 
el medio rural, se elabora en colaboración con las 
Comunidades Autónomas y de acuerdo con las previ-
siones de la Ley 45/2007, de 13 de diciembre, para el 
desarrollo sostenible del medio rural; concretará los 
objetivos, planes y actuaciones sectoriales a desarro-
llar por esa Administración y los que sean concerta-
dos con las Administraciones de las Comunidades 
Autónomas.

El Programa, con carácter previo a su aprobación se 
somete a informe del Consejo para el Medio Rural y de 
la Mesa de Asociaciones de Desarrollo Rural. Asimis-
mo se somete a informe de la Comisión Interministerial 
para el Medio Rural. Será aprobado por el Gobierno, 
mediante Real Decreto acordado en Consejo de Minis-
tros, y tendrá carácter plurianual.

La ejecución del Programa se llevará a cabo por las 
Administraciones competentes, y se prevé que esté en 
funcionamiento en 2010.

Para cada una de las medidas que se recogen en el 
Programa hay que determinar los siguientes extremos: 
objetivos a conseguir de entre los establecidos en la 
Ley; planes y actuaciones específicos a realizar por la 
Administración competente; tipos de zonas rurales a 
los que sean de aplicación, en cada caso, las medidas 
contempladas; condiciones que deban reunir, en su 
caso, los beneficiarios de las medidas y criterios e ins-
trumentos de financiación y presupuesto, previstos 
para su ejecución, y los indicadores adecuados para su 
evaluación.

Conforme a lo que establece la citada Ley, las 
Comunidades Autónomas deberán elaborar las Direc-
trices Estratégicas Territoriales de Ordenación Rural, 
así como los planes por zonas rurales, que recogerán 
las actuaciones que, en cada caso, se hayan de llevar a 
cabo en dichas zonas.

Asimismo, las Directrices Estratégicas Territoriales 
de Ordenación Rural, que se contemplan en el artículo 
12 de la Ley, orientarán y, en su caso, condicionarán la 
localización territorial de las medidas derivadas del 
Programa, favoreciendo los planes y actuaciones que se 
lleven a cabo en cada zona rural, en función de sus 
características y potencialidades.

Todas las medidas derivadas de la Ley se aplicarán 
en los términos municipales del medio rural integrados 
en zonas rurales delimitadas y calificadas como tales 
por las Comunidades Autónomas, de acuerdo con los 
tipos de zonas definidos por la Ley, que procura una 
atención prioritaria a las zonas rurales más necesitadas 
de apoyo, como son las zonas rurales menos pobladas, 
las de mayor valor medioambiental y los municipios de 
pequeño tamaño.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1106

184/046046

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional de Calidad de las Aguas: Sanea-
miento y Depuración 2007-2015 fue aprobado en Con-
sejo de Ministros el día 8 de junio de 2007.

Los proyectos previstos se concretarán en:

• Realización de las actuaciones declaradas de inte-
rés general del Estado pendientes de ejecutar.

• Realización de actuaciones, por importe de 25 por 
100 del coste, para mejorar la calidad de las aguas en 
«zonas Sensibles» de nuestros ríos o nuestras costas, 
derivadas de la declaración de Zonas Sensibles por 
parte de Portugal o de España.

• Realización de actuaciones, al 50 por 100 con las 
Comunidades Autónomas, en Parques Nacionales y en 
municipios con territorios de la Red Natura 2000, para 
asegurar la calidad de las aguas en estos ámbitos 
ambientalmente más exigentes.

• Financiación, sin intereses, del 50 por 100 de las 
actuaciones que se convengan con las Comunidades 
Autónomas, con recuperación de la inversión a 45 años, 
por parte de las Sociedades Estatales de Agua.

El nuevo Plan da respuesta a las exigencias de las 
Directivas Europeas, así como a los objetivos no alcan-
zados en el anterior Plan.

El compromiso de colaboración entre las adminis-
traciones se establecerá en protocolos bilaterales que 
concretarán los programas de actuaciones, al igual que 
los compromisos de las partes, para garantizar el futuro 
funcionamiento y gestión de las infraestructuras.

Con respecto a la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, se están manteniendo reuniones para la elaboración 
del protocolo que relacione las diferentes actuaciones a 
realizar. En particular se establecerán las de Interés 
General que serían las que ejecutaría el Ministerio, 
encomendables a las Sociedades Estatales, así como las 
que realizará la Comunidad Autónoma.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El artículo 52 del Estatuto de Autonomía de Andalu-
cía establece que corresponde a esta Comunidad Autó-
noma la competencia de desarrollo legislativo y ejecu-
ción de la enseñanza en toda su extensión, niveles y 
grados, modalidades y especialidades, de acuerdo con 
lo dispuesto en la normativa estatal. Es responsabilidad 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía el estableci-
miento de las condiciones en las que los menores con 
discapacidad puedan recibir, en igualdad de condicio-
nes que el resto, el contenido de la materia de Educa-
ción Física, estableciendo asimismo el procedimiento 
para la determinación de las adaptaciones curriculares 
que fueran precisas en cada situación.

Asimismo, corresponde a la citada Comunidad la 
dotación presupuestaria que, en su caso, fuera necesa-
ria para garantizar que la enseñanza de esta materia, 
como del resto de las que componen el currículo, se 
realice en condiciones óptimas para todos los alumnos, 
independientemente de sus condiciones personales.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046048

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Educación ha puesto en marcha a 
lo largo de los últimos años un conjunto ambicioso de 
iniciativas para alcanzar los objetivos de Lisboa para el 
año 2010, en unos casos de carácter normativo (la pro-
pia Ley Orgánica de Educación y sus normas de desa-
rrollo), y en otros a través de diversos programas de 
cooperación con las Comunidades Autónomas.

Tanto en las actuaciones de carácter normativo como 
en los programas de cooperación, las actuaciones del 
Ministerio se aplican del mismo modo en la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía que en el resto de las 
Comunidades Autónomas, sin más diferencia que la 
derivada, en su caso, de las decisiones sobre los crite-
rios para las distribuciones de créditos que se acuerdan 
en el seno de la Conferencia Sectorial de Educación. 
Estos criterios, en la medida en que tienen en cuenta las 
necesidades educativas en cada Comunidad Autónoma, 
repercuten en una mayor proporción del crédito distri-
buido para aquellas Comunidades en las que se dan 
determinadas circunstancias que afectan a los resulta-
dos educativos.
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En relación con la distribución por provincias de las 
actuaciones, se señala, en primer lugar, que la regula-
ción normativa que tiene incidencia en la elevación del 
nivel educativo es igualmente aplicable en todas ellas. 
En segundo lugar, y referido al desarrollo de los dife-
rentes programas de cooperación, la determinación y 
planificación de la aplicación concreta de cada uno de 
ellos en las distintas provincias corresponde a la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía, de acuerdo con la deli-
mitación de competencias en materia educativa estable-
cida en su Estatuto de Autonomía y con los acuerdos 
adoptados en los correspondientes convenios,

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046049

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En nuestro ordenamiento vigente las Comunidades 
Autónomas son, principalmente, las Administraciones 
Públicas con más competencias en materia de promo-
ción deportiva, según la Ley 10/1990, de 15 de octubre, 
del Deporte.

Por su parte, el Consejo Superior de Deportes 
(CSD), en las actividades de promoción deportiva de 
ámbito estatal en las que tiene competencia, desde hace 
dos años integra actividades deportivas en Natación, 
Campo a Través y Baloncesto en Silla de ruedas dirigi-
das a deportistas con discapacidad física, cerebral e 
intelectual y con edades entre los 12 y 18 años, asu-
miendo todo el coste de estas actuaciones realizadas en 
el marco de los Campeonatos de España de deporte en 
edad escolar en los que participan todas las Comunida-
des Autónomas.

La Junta de Andalucía, en el ámbito de sus compe-
tencias y a través de la Dirección General de Deportes, 
implementa una serie de programas y actuaciones enca-
minadas a promocionar las prácticas deportivas y la 
actividad física de las personas con discapacidad.

Además, el CSD está elaborando, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, el Plan Integral de 
Promoción del Deporte y la Actividad Física, uno de 
cuyos principales objetivos es facilitar la práctica 
deportiva y la actividad física saludable de las personas 
con discapacidad.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046051

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los aeropuertos de AENA en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía se pueden considerar aeropuertos 
accesibles en todos sus itinerarios. Durante el año 2008 
AENA realizó un importante esfuerzo para adaptar las 
infraestructuras de estos aeropuertos a las necesidades 
de las personas con movilidad reducida, y para la pres-
tación del servicio de atención a dichas personas, ante 
la entrada en vigor del Reglamento CE 1107/2006, el 
26 de julio de 2008.

Además, de todas las actuaciones ya realizadas, y 
dentro del objetivo de AENA de mejora continua de la 
calidad de los servicios, y en especial a la atención a las 
personas con movilidad reducida, la empresa pública 
va a llevar a cabo las siguientes actuaciones durante el 
año 2009, para mejorar la accesibilidad en los aero-
puertos en la Comunidad Autónoma de Andalucía:

— En el aeropuerto de Almería, que se encuentra 
en proceso de remodelación y ampliación, todas las 
nuevas instalaciones cumplirán con la normativa vigen-
te en lo que se refiere a accesibilidad, mejorando las 
instalaciones actuales en aspectos tales como la adapta-
ción de cierto mobiliario.

— En el aeropuerto «Federico García Lorca», de 
Granada-Jaén, se prevé realizar algunas actuaciones de 
mejora en la señalización de los itinerarios, la instala-
ción de señalización táctil en puntos importantes (mos-
tradores de información, ascensores, escaleras, rampas, 
etc.) y actuaciones de mejora en los aseos adaptados.

— En el aeropuerto de Málaga se realizarán actua-
ciones para mejorar algunas rampas de acceso al embar-
que de los aviones, la señalización de las puertas acris-
taladas, mejora de los aseos adaptados y de cierto 
mobiliario.

— En el aeropuerto de Sevilla se realizarán igual-
mente actuaciones para mejorar algunas rampas de 
acceso al embarque de los aviones, la señalización de 
las puertas acristaladas y mejora de cierto mobiliario.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).
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Respuesta:

Atendiendo al mandato del artículo 18.4 de la Ley 
39/2006, de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en situación de dependencia, 
donde se establece que «El Consejo Territorial del Sis-
tema para la Autonomía y Atención a la Dependencia 
(SAAD) promoverá acciones de apoyo a los cuidadores 
no profesionales que incorporarán programas de for-
mación, información y medidas para atender los perio-
dos de descanso», se han promovido las siguientes 
acciones:

• En el seno de la Comisión Delegada del Consejo 
Territorial del SAAD, se constituyó un Grupo Técnico 
de Trabajo, compuesto por técnicos de Comunidades 
Autónomas y técnicos de la Administración del Estado, 
con el objetivo de elaborar una propuesta relativa a cri-
terios comunes sobre acciones de apoyo a cuidadores 
no profesionales a las que se refiere la Ley, para su pos-
terior aprobación por el Consejo Territorial.

El desarrollo normativo del acuerdo alcanzado sobre 
esta materia, es competencia, de las Comunidades 
Autónomas, así como su aplicación en su correspon-
diente ámbito territorial.

• Entre las actuaciones de información que ha pro-
movido el IMSERSO, hay firmado un convenio de 
colaboración con Cruz Roja Española, mediante el que 
se financia la página «web» «Ser Cuidador», con el 
objeto de mantener informados a los cuidadores no pro-
fesionales y a las personas en situación de dependencia, 
sobre el sistema de protección social que ofrece la Ley,

En cuanto a la normativa estatal, que se ha modifi-
cado y desarrollado para potenciar y promover acciones 
de formación dirigidas a este colectivo, con motivo de 
la entrada en vigor de la Ley 39/2006, se destacan las 
siguientes:

• Se reconoce a los cuidadores no profesionales 
como destinatarios de las actuaciones formativas del 
Subsistema de Formación Profesional para el Empleo, 
según establece el Real Decreto 395/2007 en los artícu-
los 5.1.b) y 5,3.c), modificados por la disposición final 
tercera del Real Decreto 615/2007, que podrán partici-
par en la formación de oferta y podrán tener prioridad 
en estas acciones formativas.

• Igualmente, los cuidadores no profesionales 
podrán participar en la formación de oferta sectorial de 
referencia, en los ámbitos de servicios de atención a las 
personas dependientes y desarrollo de la promoción de 
la autonomía personal, centros y servicios de atención a 
personas con discapacidad, acción e intervención social 
y sanidad, conforme establece el artículo 52 de la Orden 
TAS/718/2008, por la que se desarrolla el Real Decreto 
395/2007, por el que se regula el Subsistema de Forma-
ción Profesional para el Empleo, en materia de forma-
ción de oferta.

Se señala asimismo que la información desglosada 
por provincias es competencia de la Junta de Andalucía.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Gobierno no tiene competencias para la gestión 
de inversiones, y proyectos a nivel provincial, ya que 
sus actuaciones son de gestión centralizada y por tanto 
afectan a todo el territorio del Estado.

No obstante, en las convocatorias de subvenciones 
con cargo al IRPF se pueden financiar proyectos pre-
sentados por las Asociaciones de personas con discapa-
cidad dirigidos al desarrollo de la personalidad y la for-
mación cultural de personas con discapacidad, así como 
la formación de gestores culturales.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046055

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Las competencias para la dotación de servicios indi-
vidualizados a personas con discapacidad en Andalucía 
corresponden a la Junta de Andalucía.

No obstante, la Administración General del Estado 
dispone de un Servicio de Información a la Discapaci-
dad (SID) que se presta a través de Internet y que ofrece 
información sobre legislación, recursos y servicios a 
los que todas las personas con discapacidad tienen 
derecho.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046056

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, publicada en el Boletín Oficial del Estado de 4 de 
mayo, establece el carácter obligatorio de la enseñanza 
básica y que esta se regirá, entre otros, por el principio 
de inclusión. Igualmente, la participación de los padres 
es un valor básico del sistema educativo.

Las medidas a adoptar en estos aspectos son compe-
tencia de las Administraciones educativas de cada 
Comunidad Autónoma. Mediante Real Decreto 
3936/1982, de 29 de diciembre (BOE del 22 enero 
1983) fueron traspasados a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía las funciones y servicios de la Administra-
ción General del Estado en materia de Educación.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046057

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El artículo 29 de la Ley 39/2006 (Ley de Dependen-
cia) se refiere al Programa Individual de Atención, esta-
bleciendo que en el marco del procedimiento de reco-
nocimiento de la situación de dependencia y sus 
prestaciones, los servicios sociales correspondientes 
del sistema público establecerán un programa indivi-
dual de atención en el que se determinarán las modali-
dades de intervención más adecuadas a sus necesidades 
de entre los servicios y prestaciones económicas pre-
vistos en la resolución para su grado y nivel, con la par-
ticipación previa consulta y, en su caso, elección entre 
las alternativas propuestas del beneficiario y de su fami-
lia o entidades tutelares que le representen.

En consecuencia, será en este documento donde se 
determine qué servicios o prestaciones son las más ade-
cuadas al perfil y situación del beneficiario, conside-
rando para ello lo previsto en el artículo 13 de la Ley, 
que alude a la finalidad perseguida de facilitar una exis-
tencia autónoma en su medio habitual todo el tiempo 
que desee y sea posible, y proporcionar un trato digno 
en todos los ámbitos de su vida personal, familiar y 
social, facilitando su incorporación activa en la vida de 
la comunidad, siendo este mecanismo el mejor instru-

mento para garantizar la atención en los entornos rura-
les, permitiendo la permanencia de las personas depen-
dientes en su medio.

Adicionalmente, la Ley ha contemplado, en su dis-
posición adicional tercera, la posibilidad de establecer 
ciertas ayudas económicas para facilitar la autonomía 
personal, si bien con carácter de subvenciones; tales 
ayudas están destinadas a apoyar a la persona con ayu-
das técnicas o instrumentos necesarios para el normal 
desenvolvimiento de su vida ordinaria, y a facilitar la 
accesibilidad y adaptaciones en el hogar que contribu-
yan a mejorar su capacidad de desplazamiento en la 
vivienda.

De igual manera, en la disposición adicional deci-
moquinta, se dispone que las Administraciones Públi-
cas, en el ámbito de sus respectivas competencias, 
garantizarán las condiciones de accesibilidad en los 
entornos, procesos y procedimientos del Sistema para 
la Autonomía y Atención a la Dependencia, en los tér-
minos previstos en la Ley de igualdad de oportunida-
des, no discriminación y accesibilidad universal de las 
personas con discapacidad, propiciando de esta manera 
la supresión de barreras en todos los entornos.

En este sentido se recuerda la existencia del I Plan 
Nacional de Accesibilidad 2004-2012, que es un marco 
estratégico de acciones para conseguir que los entor-
nos, productos y servicios nuevos se realicen de forma 
accesible al máximo número de personas (Diseño para 
Todos), y que aquéllos ya existentes, se vayan adaptan-
do convenientemente. Este Plan constituye un impor-
tante apoyo a los núcleos rurales, al incorporar, entre 
otros extremos, asesoramiento sobre accesibilidad, y se 
apoya en la acción coordinada de las distintas Adminis-
traciones Públicas y en la iniciativa del IMSERSO 
como organización con potencial y experiencia para 
desarrollar estrategias generales de accesibilidad en 
todo el territorio nacional.

En cuanto a la cuestión concreta, restringida al 
entorno rural de las provincias de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, la información que se recibe de las 
Comunidades Autónomas en el marco de la Dependen-
cia no está desglosada a nivel provincial.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046058

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

En el ámbito de las enseñanzas incluidas en el siste-
ma educativo, la normativa vigente otorga al Estado la 
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competencia para establecer los títulos y las enseñan-
zas mínimas y a las Comunidades Autónomas, la com-
petencia para completar los currículos y autorizar cen-
tros que impartan tales enseñanzas.

En este marco competencial, el Estado reguló en su 
día las enseñanzas mínimas correspondientes a las 
modalidades de deportes de montaña, deportes de 
invierno, fútbol, atletismo, baloncesto y balonmano, 
incluyendo contenidos relativos a la formación del 
deporte y la discapacidad.

La aplicación en cada territorio corresponde a las 
respectivas Comunidades Autónomas. No obstante, se 
tiene constancia de que en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía hay centros autorizados para impartir las 
enseñanzas deportivas en las siguientes modalidades:

A) Deportes de montaña y escalada: en Cañete la 
Real (Málaga).

B) Deportes de invierno en: Sierra Nevada (Gra-
nada).

C) Fútbol y Fútbol Sala en: Almería, Granada, 
Jaén, Córdoba, Sevilla, Cádiz y Huelva. Málaga capi-
tal, así como en Ronda y Estepona.

Además, a lo largo del año 2008, se ha preparado 
una modificación de las enseñanzas mínimas, poten-
ciando los contenidos referidas a la formación de depor-
tistas con discapacidad.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046062

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento ha licitado en las carrete-
ras de la Red de Carreteras del Estado (RCE) en la CA 
de Andalucía 43 actuaciones específicas en materia de 
seguridad vial en el año 2006, por importe de 116,8 
millones de euros.

Provincia Clave Actuación
Importe

licitación (€)
Almería

33-AL-2800
Seguridad vial (actuaciones preventivas). Mejora de enlaces, N-344  (AL-12) de 
Almería a Valencia por Yecla. pp.kk. 0,0 al 7,5. Tramo: Almería.

3.022.929,29

33 -AL-2890
Seguridad vial. (Equipamiento). Barreras de seguridad y protección de taludes. A-7, 
Autovía del Mediterráneo, (antes N-340), p.k. 429,000 al 439,000. Tramo: El Parador-
Almería. Provincia de Almería.

703.664,55

33-AL-3050 Mejora de intersección de La Mojonera. A-7, p.k. 2420,2. Provincia de Almería. 436.168,70

39-AL-2970
Áreas de descanso, en el término municipal de Huercal-Overa, Autovía A-67 (E-15), 
antigua carretera N-340, p.k. 557, 100. Provincia de Almería.

2.110.157,15

Cádiz 33-CA-3790 Construcción de enlace en la carretera N-4 en el p.L 675,84. 5.916.633,56

33-CA-4130
Seguridad vial. Carril reversible en el puente José León de Carranza. N-443, pk 2,600 al 
5,900. Tramo: enlace Río San Pedro - enlace
Zona Franca. Provincia de Cádiz.

4.163.700,96

33-CA-4200
Seguridad vial. Instalación de barreras metálicas para protección de motoristas en 
carreteras convencionales de la RCE en la
provincia de Cádiz, pp.kk. Varios. Tramos: varios. Provincia de Cádiz.

654.202,21

35-CA-3480
Señalización vertical. Mejora y actualización de la señalización vertical en las carreteras 
de la RCE en la provincia de Cádiz. N-IV; N-
340; N-346; N-350; N-351 y N-443.

384.762,13

Córdoba
32-CO-3770

Conservación del firme. Refuerzo del firme. N-502,p.k 328,700 al 380,000. Tramo: L.P. 
Ciudad Real-Puerto del Calatraveño. Provincia de Córdoba.

9.277.055,36

33-CO-5160
Seguridad vial. Mejora y adecuación de la barrera metálica de contención de vehículos.
Carretera N-4, p.k. 347+500 al 435+600. Tramo: L.P. Jaén - L.P. Sevilla. Provincia de 
Córdoba.

5.571.043,07

39-CO-5010
Seguridad vial. Reordenación de accesos. N-432 de Badajoz a Granada, p.k 190,000 al 
224,200. Tramos: Peñarroya-Bélmez. Variante de Bélmez y Bélmez-Espiel. Provincia de 
Córdoba.

1.982.498,21

39-CO-5090
Mejora de drenaje transversal en la N-4, del p.k 353,100 al 384,600. Provincia de 
Córdoba.

4.677.916,08
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Provincia Clave Actuación
Importe

licitación (€)

Granada
32-GR-3830

Rehabiltacióny mejora superficial del firme en la Red de Carreteras del Estado en 
Andalucía. Carreteras: Varias. Tramos: Varios.

3.232.312,06

33-GR-3400
Seguridad vial. Construcción de cinco glorietas. N-432, de Badajoz a Granada, p.k 419 
al 423. Tramo: Travesía de Pinos Puente. Provincia de Granada.

1.905.233,76

33-GR-3680
Seguridad vial. Reordenación de accesos en N-432, p.k 431,200 al 433,100. Tramo: 
Mercagranada-Maracena. Provincia de Granada.

2.899.038,78

33-GR-3840
Seguridad vial. Mejora dé sistema de contención para protección de motoristas 
adecuándolo a la O.C. 18/2004. Carreteras:
A-44, N-323, N-340y N-432.PP.KK Varios. Provincias de Granada y Jaén.

1.341.560,62

35-GR-2530
Señalización vertical. Actualización de la señalización vertical. N-432, N-340 y N-323, 
p.k Varios. Provincia de Granada.

609.290,13

Huelva 32-H-3600 Conservación del firme. Refuerzo del firme. N-433, p.k. 35,600 al 61,310. 7.137.780,61

33-H-2790
 Seguridad vial. Reparación de las juntas de dilatación de las estructuras. Autopista A-49, 
Sevilla a Huelva, p.k. 32,190 a 84,400. Tramo: Chucena-Huelva: Provincia de Huelva.

421.950,19

Jaén
33-J-4040

Conservación del firme. Rehabilitación del firme en la Autovía A-44, de Sierra Nevada 
entre los pp.kk. 0+000y 116,+500. Tramo: Bailén-Calicasas. Provincias de Jaén y 
Granada.

10.346.683,42

33-J-2790
Seguridad vial. Variante de trazado en laA-4, Autovía delSur, pp.kk. 340,000 al 341,500. 
Tramo: Andújar- Villa del Río. Provincia de Jaén.

3.036.346,83

33-J-2810
Seguridad vial. Barreras de seguridad en la carretera N-322 PP.KK.: Varios. Provincia 
de Jaén.

531.321,79

33-J-3040
Acondicionamiento de travesía. N-322 de Córdoba a Valencia, p.k. 187,100 al 192,400. 
Tramo: Travesía de Villanueva del Arzobispo.Provincia de Jaén.

799.603,81

33-J-3080
Seguridad vial (preventiva). Mejora de los sistemas de contención, señalización y 
balizamiento de la N-322, p.k. 116,400 al 210,000. Tramo: comienzo de la variante de 
Linares-final de la obra de acondicionamiento l-J-310. Provincia de Jaén.

249.449,63

33-J-3110
Seguridad vial. Actuaciones preventivas de seguridad vial. N-322 de Córdoba a 
Valencia, p.k. 177,800 al 180,300. Tramo: Travesía de Villacarrillo. Próvida de Jaén.

224.315,23

33-J-3410
Seguridad vial (preventiva). Acondicionamiento de intersección en la carreteraN-432, 
p.k. 366,500. Tramo: Alcaudete. Provincia de Jaén. 

506.921,98

33-J-3650
Seguridad vial. Instalación de barrera de seguridad, N-323, p.k 0+000 al 77+920. 
Tramo: Bailen-Motril Provincia de Jaén.

502.017,04

39-J-3850
 Mejora local Aparcamiento de vehículos pesados en p.k. 292,0, delaA-4 Tramo: Bailen. 
Provincia de Jaén.

3.408,797,15

Málaga
33-MA-3810

Mejora del trazado en la A-7, Autovía del Mediterráneo, en el 
p.k. 164,000. Tramo: Estepona-Marbella. Provincia de Málaga.

3.070.990,99

33-MA-4130
Seguridad vial. Pasarela peatonal. N-340, p.k. 169,700. Tramo: Estepona-San Pedro de 
Alcántara. Provincia de Málaga.

408.816,99

 33-MA-4180
Seguridad vial. Adaptación y reposición de pasos de mediana, barreras y barandillas en 
pasarelas. Autovía del Mediterráneo A-7y Autovía de Málaga A-45. Provincia de 
Málaga.

5.389.838,93

33-MA-4240
Seguridad vial. Instalación de vallas y barandillas para limitar el paso peatonal a través de 
la autovía del Mediterráneo, A-7, p.k. 158+000 
al 211+660. Provincia de Málaga.

4.212.443,66

34-MA-4350
Marcas viales. Pintado y repintado de marcas viales. A-7,del p.k 241+800 al 260+000 y 
A-45, p.k. 122+000 al 166+990. Provincia de Málaga.

900.572,25

38-MA-3990 Pasarela peatonal en el p.k. 208+800 de la N-340. 470.164,36

39-MA-3960
Mejora local Duplicación de calzada de acceso a El Romeral. N-342. Tramo: Antequera-
Málaga-N-331. Provincia de Málaga.

1.836.962,81
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Provincia Clave Actuación
Importe

licitación (€)
Sevilla

32-SE-3820
Conservación de firme. Renovación superficial de firme con m.b. en caliente en capa 
delgada. Autovía SESO, p.k. 0,000 al 3,200. Tramo: Ronda de circunvalación de Sevilla. 
Provincia de Sevilla.

1.569.119,60

32-SE-4680
Conservación del firme. Rehabilitación y mejora superficial en la RCE. Lechadas 
bituminosas. Carreteras N-340, N-351, N-IVa, N-331, N.432, N-502yN-630. Tramos y 
pp.kk Varios. Provincias de Cádiz, Córdoba y Sevilla.

1.832.187,69

32-SE-4690

Conservación del firme. Rehabilitación y mejora superficial en la RCE con 
microaglomerado. Carreteras: A-4, A-7, A-
45, A-48, A-49, A-66, CA-31, CA-32, CA-33, CA-34, CO-31, SESO, N-IV, N-IVar 
N-340, N-443, N-437yN-630. Tramos: y pp.kk.: Varios.

11.895.664,53

34-SE-4630
Marcas viales. Repintado de marcas viales en la A-66, N-630, N-IV y A-4. Provincias 
de Sevilla y Huelva.

1.572.028,24

35-SE-3490
Señalización vertical. Actualización de la señalización vertical de la autopista A-49, 
Sevilla-Huelva, p.k. 0,00 al 84,00. Tramo: Sevilla-Huelva. Provincias de Sevilla y 
Huelva.

2.091161,11

35-SE-4400
Señalización vertical. Adecuación de la sañalización orientativa al Catálogo de Nombres 
Primarios y Secundarios. Carreteras convencionales de la Demarcación. P.K.: Varios. 
Provincias: Cádiz, Córdoba y Huelva.

1.445.010,75

39-SE-4060
Mejora local. Mejora del enlace y del drenaje en la A-49, p.k 27,600. Enlace Pilas-
Carrión. Tramo: Carrón de los Céspedes. Provincia de Sevilla.

2.497.306,67

39-SE-4490
Instalación de pantallas antiruido, Autovía A-4 (Autovía del Sur), 
p.k. 536. Tramo: Urbanización Jardines del Edén. Provincia de Sevilla.

1.600.272,40

Total 116.852.501,8

Además, de estas obras, se han realizado y se reali-
zan otras actuaciones que también redundan en la mejo-
ra de la seguridad. Como las operaciones de vialidad 
invernal, actividades de vigilancia y atención a acci-
dentes e incidencias, control de túneles.

En lo que respecta al ámbito de competencias del 
Ministerio del Interior, se adjunta la siguiente informa-
ción en anexo: las actuaciones que afectan a toda la 
Comunidad de Andalucía (anexo 1), actuaciones espe-
cíficas por provincias en materia de seguridad vial y 
movilidad (anexo 2), y por último otras actuaciones no 
menos significativas como las de educación vial, cam-
pañas en medio de comunicación, parques infantiles de 
tráfico y proyecto de instalaciones para la gestión de la 
circulación y la mejora de la seguridad (en anexo 3).

ANEXO 1
ACTIVIDADES DESARROLLADAS 

EN ANDALUCÍA POR LA DGT EN MATERIA 
DE SEGURIDAD VIAL, DURANTE 2006

Durante el año 2006 se han desarrollado en todas las 
provincias de Andalucía las siguientes actividades:

• Vigilancia y supervisión de las carreteras por los 
Centros de Gestión del Tráfico con sede en Sevilla y 
Málaga, así como el establecimiento de las medidas de 
control y gestión de la circulación, información y asis-

tencia a los conductores y usuarios, las 24 horas del día, 
los 365 días del año, con especial atención a los perio-
dos de mayor afluencia —operaciones especiales, 
periodo estival, etc.—.

• Vigilancia y supervisión de las carreteras por parte 
de los agentes de la ATGC así como la asistencia a los 
vehículos y ocupantes que lo han precisado, las 24 
horas del día, los 365 días del año, realizando controles 
específicos de conductas de riesgo dentro de las campa-
ñas programadas.

• Tramitación administrativa de los permisos, auto-
rizaciones y licencias relativas a conductores y vehícu-
los en Andalucía según el marco normativo vigente.

• Tramitación del procedimiento sancionador relati-
vo a las infracciones registradas en cada una de las pro-
vincias de Andalucía.

• Impulso y coordinación de la ejecución de las 
campañas especiales de vigilancia por la ATGC y los 
Ayuntamientos.

• Colaboración con los Ayuntamientos mediante la 
cesión de etilómetros y cinemómetros, así como la for-
mación de sus agentes en el manejo de los distintos 
equipos.

• Comisión Autonómica de Tráfico y Seguridad de 
la Circulación Vial en Andalucía.

• Comisiones Provinciales de Tráfico y Seguridad 
de la Circulación Vial en cada una de las provincias de 
Andalucía.
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• Vigilancia y regulación de la circulación desde los 
helicópteros de las Patrullas de Sevilla y Málaga.

• Estudios de puntos negros y tramos de elevada 
accidentalidad, realizados por cada una de las Jefaturas 
Provinciales y los Centros de Gestión del Tráfico con 
sede en Málaga y Sevilla, con la posterior remisión a 
los titulares de las vías.

• Participación en distintos cursos y jornadas de 
formación, para diversos colectivos sobre temas rele-
vantes, como el permiso por puntos.

• Elaboración de las instrucciones procedentes en 
relación a la regulación, gestión y control del tráfico 
cuando se ejecuten obras en la calzada por empresas 
adjudicatarios o por entidades distintas del titular de la 
vía, según lo establecido en el artículo 139 del Regla-
mento General de Circulación.

• Tramitación de las autorizaciones para la celebra-
ción de pruebas deportivas, marchas ciclistas y otros 
eventos o elaboración de los informes vinculantes, así 
como la emisión de las instrucciones a las que debe 
sujetarse la realización de cualquier actividad sobre la 
red viaria susceptible de afectar a la seguridad vial o a 
la circulación, dentro de su ámbito de actuación.

• Organización del dispositivo necesario para dar 
cobertura a las distintas Operaciones Especiales de trá-
fico, así como el establecimiento de medidas especiales 
de regulación de la circulación en las localizaciones 
que así lo requieran.

• Información al usuario y a los medios de comuni-
cación sobre el tráfico, la circulación de vehículos a 
motor y la seguridad vial.

• Instalación y mantenimiento de cinemómetros 
fijos en el área de actuación del Centro de Gestión, así 
como la gestión de la información captada para el ini-
cio del procedimiento sancionador.

• Ejecución y mantenimiento de las instalaciones 
para el control y vigilancia de la circulación de la Direc-
ción General de Tráfico. La instalación y uso de video-
camaras y de cualquier otro medio de captación y 
reproducción de imágenes para el control, regulación, 
vigilancia y disciplina del tráfico se efectuará conforme 
a lo dispuesto al efecto en la Disposición Adicional 8ª 
de la Ley Orgánica 4/1997, de 4 de agosto.

• Seguimiento del estado de las instalaciones eje-
cutadas por la Dirección General de Tráfico en zona 
urbana.

• Planificación y supervisión de las misiones de 
regulación y vigilancia efectuadas por el Servicio de 
Helicópteros.

• Coordinación con los servicios de emergencia 
para la actuación ante accidentes o incidentes en la cir-
culación.

• Elaboración de los informes sobre idoneidad de 
las paradas de transporte escolar y de menores pro-
puestas según lo establecido en el Real Decreto 
443/2001, de 27 de abril sobre condiciones de seguri-
dad en el transporte escolar y de menores y modifica-
ciones posteriores.

• Desarrollo de distintas actividades de coordinación 
internacional, destacando la Operación Especial Paso 
del Estrecho, dentro de los Planes de Gestión de Tráfico 
dentro de los proyectos Euro-regionales ARTS y SERTI 
en los que participa la Dirección General de Tráfico.

ANEXO 2
ACTIVIDADES RELACIONADAS CON 

EL TRÁFICO Y MOVILIDAD, ESPECIFICADAS 
POR PROVINCIAS

Granada:

• Celebración de las XXII Jornadas nacionales de 
Derecho y Tráfico.

Huelva:

• Jornada de Ecuación Vial desarrolladas en Nerva, 
con demostración práctica del 061 «soporte vital bási-
co». Conferencia sobre «evacuación de heridos». Con-
ferencias teórico-prácticas en la que se realizan activi-
dades destinadas al conociendo de las Normas de 
Circulación Básicas, uso correcto de bicicletas y actua-
ciones adecuadas como peatones.

• Planificación de actividades con inmigrantes, 
desarrolladas durante el pasado año en colaboración 
con la Asociación «Fres-Huelva», para prevención de 
accidentes en desplazamientos de peatones por vías 
interurbanas.

• Programa de sensibilización ciudadana para la 
prevención de accidentes de tráfico ocasionados por el 
abuso de alcohol y las drogas, organizadas por la Aso-
ciación de Alcohólicos del Condado «Alcon».

• Proyecto Ciudad Arco Iris organizada por la 
Facultad de Ciencias de la Educación en la Universidad 
de Huelva, realizado con alumnos de Educación Infan-
til, simulando todo tipo de actividades de una Ciudad 
en miniatura, con situaciones de tráfico real tutelado 
por monitores.

Jaén:

• Reuniones con el Ayuntamiento de Andújar, Admi-
nistraciones y Organismos con implicación de forma 
directa en el Plan Romero, con motivo de la celebración 
de las Fiestas y Romería de la Virgen de la Cabeza.

• Reunión de análisis y planificación de actuacio-
nes con Jefes de la Policía Local de los Ayuntamientos 
con tráfico regulado.

• Adopción de medidas especiales de regulación de 
tráfico, consistentes en la habilitación de un carril en 
sentido contrario al habitual (sentido Madrid) durante 
la operación regrese de Semana Santa y Puente 1 y 2 de 
mayo en la carretera A-4, tramo Despeñaperros.

• Reuniones de la Mesa Intersectorial para la pre-
vención de accidentes en jóvenes en la provincia de 
Jaén. Participación en las III Jornadas Provinciales.
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Sevilla:

• Instalación de carril adicional mediante conos en 
la autopista A-49 de entrada a Sevilla desde el p.k. 
18,900 al 3,100 en periodo estival. 

• Instalación de carril adicional mediante conos en 
la carretera convencional N-630 desde el p.k. 781 al 
784 sentido creciente durante el otoño.

• Gestión y control del carril reversible en el Puente 
del Centenario (SE-30 p.k. 10,500 y 11,200) diariamente. 

• Adopción de medidas de gestión del tráfico duran-
te las semanas anteriores y posteriores a la Romería del 
Rocío.

• Adopción de medidas de gestión del tráfico duran-
te la semana de la Feria de Sevilla, en especial en la 
SE-30.

ANEXO 3

ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN VIAL

(1): Total de actividades. (2): Total de participantes. 
(3): Total de horas impartidas.

PROVINCIA (1) (2) (3)

ALMERÍA 125 2.000 300

Materia
Los accidentes de tráfico. Alcohol y conducción. 

Velocidad. Seguridad pasiva.
Conducción como ciclista. Normas peatonales.

CÁDIZ 67 6.162 259

Materia
Adultos. Infantil. Deficientes. Padres. Primaria. 

Secundaria.

CÓRDOBA 246 5.524 212

Materia
Seguridad Vial.

GRANADA 18 4 32

Materia
Mesa intersectorial.  Accidentalidad.  Jornadas de 

Educación y Seguridad Vial.

HUELVA 65 1.200 20

Materia
Charlas a profesores de educación de adultos, Jorna-

das de Ecuación Vial programación de actividades para 
infantil primaria y secundaria, Charlas a padres Progra-
ma Familia-Escuela, presentación y entrega de material 
de ecuación vial actividades en centros de personas 
mayores, concursos.

JAÉN 167 21.746 760

Materia
Charlas, Cursos, Jornadas y Semanas de Ecuación 

Vial. Programa Mira E. Vial. Entrega material E. Vial. 
Concurso de Parques Infantiles. Concursos ámbito pro-
vincial. Talleres de Ecuación Vial. Asesoramiento Poli-
cías Locales. Reunión de Juntas Rectoras PIF. Teatro de 
E. Vial.

MÁLAGA 190 20.660 1.800

Materia
Infantil, Primaria, ESO, Universidad, Adultos, 

Empresas, Jóvenes.

SEVILLA 3.700 110.000 7.400

Materia
Normas peatonales, señalización, conducción bici-

cletas y ciclomotores. Instalación circuito Educación 
Vial.

ACTIVIDADES EN PRENSA, RADIO 
Y TELEVISIÓN

(1): Total de intervenciones. (2): Total de horas de 
emisión.

PROVINCIA (1) (2)

ALMERÍA

Materia
Permiso por puntos. Campañas de la DGT. Radares 

fijos. Accidentalidad. Operaciones especiales de tráfico.

CÁDIZ 58 17

Materia
Actividades de educación vial accidentalidad en carre-

teras, permisos por puntos, operaciones especiales...

CÓRDOBA 78 68

Materia
Permisos por puntos, siniestralidad.

GRANADA 110 33

Materia
Operaciones especiales.  Permisos por puntos. Acci-

dentalidad. Puntos negros.

HUELVA 20 10

Materia
Seguridad vial, ecuación vial. Difusión de campa-

ñas, puntos negros y permisos por puntos.
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JAÉN

Materia
Operaciones especiales de Tráfico. Campañas espe-

ciales de control y vigilancia. Datos de accidentalidad e 
información de puntos negros.

MÁLAGA 1 1

Materia
Exposición de maquetas sobre E.V. en Ronda.

SEVILLA 3.923 199

Materia
Campaña Especial. Accidentalidad. Estado de las 

carreteras. Operación Especial. Otras.

PARQUES INFANTILES DE TRÁFICO

Provincia
Número 

localidades

Número 
centros 

docentes

Números 
alumnos

Almería 1 86 6.493
Cádiz 6 13 35.000
Córdoba 26 165 16.820
Granada 60 117 16.000
Huelva 25 30 4.850
Jaén 12 93 13.497
Málaga 9 54 12.960
Sevilla 60 400 110.000

PROYECTOS DE INSTALACIONES PARA 
LA GESTIÓN DE LA CIRCULACIÓN 
Y MEJORA DE LA SEGURIDAD VIAL

Proyecto
Provincias 
en las  que  
se ejecuta

Instalación de cinemómetros en el entorno del 
Centro de Gestión del Tráfico de Sevilla. Año 2006.

Cádiz
Córdoba
Huelva
Sevilla

Instalación de cinemómetros entre los p.p.k.k.. 4, 
100 y 3,980 de la autovía CA-33

Cádiz

Señalización dinámica y control del tráfico en los 
accesos a Cádiz

Cádiz
Sevilla

Proyecto de instalación de Cinemómetros en el 
entorno del Centro de Gestión del Tráfico de 
Málaga. Año 2006

Almería
Granada

Jaén
Málaga

Proyecto de Señalización Dinámica y Gestión de 
Tráfico en las carreteras N-331 (actual A-45), A-92 
Y A-359 (actual A-92M)

Málaga

Proyecto
Provincias 
en las  que  
se ejecuta

Proyecto de sistema de gestión de tráfico de la 
N-323 (actual A-44) en el tramo Bailen -Granada y 
circunvalación de Jaén y Granada

Jaén
Gramada

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046082

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el reparto constitucional de compe-
tencias y lo dispuesto en la normativa vigente, son las 
Administraciones autonómicas las competentes para la 
atención y protección de los menores en desamparo que 
se encuentren en su territorio, dentro de los cuales se 
incluyen los menores extranjeros no acompañados, a los 
que incorpora a sus servicios de protección de menores.

En consecuencia, los centros de acogida para meno-
res en desamparo son responsabilidad de las Comuni-
dades Autónomas por lo que son éstas las que disponen 
de la información relativa a los centros y las plazas 
existentes en su ámbito territorial.

No obstante el Gobierno, responsable de la política 
de extranjería e inmigración, es consciente de la com-
plejidad del fenómeno migratorio y de su incidencia en 
ámbitos sociales de competencia de otras Administra-
ciones, por lo que viene impulsando relaciones de 
cooperación y dialogo con éstas, respetando, como no 
puede ser de otra manera, sus ámbitos de competencia.

Desde este marco de cooperación con las Comuni-
dades Autónomas, el Gobierno viene mostrando un 
apoyo generoso y comprometido con la acogida y aten-
ción de los menores extranjeros no acompañados en sus 
servicios de protección, y desarrolla, en paralelo, diver-
sas acciones para hacer efectivo el retorno del menor 
inmigrante junto a su familia o en centros con garantías 
en sus países de origen.

Teniendo en cuenta este marco de intervención, el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración competente en el 
desarrollo de las política de extranjería e inmigración, 
no dispone de los elementos para una explotación esta-
dística de los datos de menores extranjeros no acompa-
ñados acogidos en los centros de protección de meno-
res, al tratarse de datos que son registrados, en su caso, 
por las Comunidades Autónomas.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El presupuesto asignado en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2009 correspondiente al 
Programa de Fomento de Empleo Agrario asciende a 
175.939.800 euros para las Comunidades Autónomas 
de Andalucía y Extremadura.

El presupuesto final para este Programa depende de 
la negociación con los agentes sociales, no habiéndose 
materializado todavía en un acuerdo a tal fin. No obs-
tante, de la cantidad señalada, el 79% correspondería a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 29 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

El presupuesto asignado en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2009 para la ejecución del Pro-
grama de Fomento de Empleo Agrario en las Comunida-
des Autónomas de Andalucía y Extremadura asciende a 
175.939.800,00 euros, de los que el 79 por 100 corres-
pondería a la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María Pilar (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-

rida podría ser aportada por la Comunidad Autónoma 
de Asturias.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

La crisis financiera que está teniendo lugar a nivel 
mundial está teniendo un impacto muy negativo sobre 
la economía real de los diferentes países, al limitar a 
empresas y hogares el acceso al crédito para desarrollar 
su actividad económica habitual.

La economía española ha sido especialmente sensi-
ble a este desfavorable contexto internacional, ya que 
se trata de una de las economías más abiertas entre las 
europeas, y ha realizado un intenso proceso inversor 
en los últimos años con una gran necesidad de finan-
ciación exterior. Esta situación se ve agravada por el 
profundo ajuste que está teniendo lugar en el sector 
inmobiliario.

Como resultado de su dependencia exterior, la eco-
nomía española, y en especial el mercado laboral, se ha 
deteriorado de forma importante a lo largo del año 
2008.

La recuperación del empleo es, por tanto, en este 
momento, el principal objetivo de las actuaciones del 
Gobierno.

Madrid, 23 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMX).

Respuesta:

La Ley 51/2007, de 26 de diciembre, de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008, en su Anexo 
II, apartado seis, garantizaba la cobertura del gasto en 
prestaciones por desempleo, puesto que los créditos 
destinados a financiar las prestaciones por desempleo 
son ampliables hasta una suma igual a las obligaciones 
reconocidas.
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Asimismo la Ley 2/2008, de 23 de diciembre, de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2009 
recoge en el presupuesto de gastos del Servicio Público 
de Empleo Estatal la cantidad de 19.292.155,83 miles 
de euros para atender el pago de las prestaciones por 
desempleo, un crédito igualmente de naturaleza amplia-
ble, según el apartado siete de su Anexo II.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMX),

Respuesta:

El artículo 51 del Real Decreto Legislativo 1/1995, 
de 24 de marzo, por el que se aprueba el Estatuto de los 
Trabajadores, y el Real Decreto 43/1996, de 19 de 
enero, que desarrolla reglamentariamente el artículo 
anterior, regulan el procedimiento del despido colectivo 
y, en el caso de procedimientos de regulación de empleo 
por suspensión de contratos, están regulados en el artí-
culo 47 del Estatuto de los Trabajadores.

Los empresarios que tengan la intención de extinguir 
o suspender los contratos de trabajo conforme al proce-
dimiento regulado en estas normas, deben presentar una 
solicitud de autorización a la autoridad laboral compe-
tente y abrir simultáneamente un período de consultas 
con los representantes legales de los trabajadores. A par-
tir de aquí, la Ley establece unos mecanismos de control 
para evitar que se autoricen posibles Expedientes de 
Regulación de Empleo (ERES) fraudulentos:

Uno de ellos es el informe preceptivo de la Inspec-
ción de Trabajo y Seguridad Social que debe incluir las 
causas motivadoras del expediente. Este informe consti-
tuye un elemento de valoración importante por parte de 
la Autoridad Laboral para la autorización del expedien-
te. Si las causas aducidas son económicas, el informe 
deberá valorar si la medida que se pretende adoptar con-
tribuye a «superar una situación negativa de la empre-
sa». Si las causas son técnicas, organizativas o de pro-
ducción, deberá valorar si contribuye a «garantizar la 
vialidad futura de la empresa y del empleo en la misma 
a través de una más adecuada organización de los recur-
sos». En los casos de fuerza mayor, la Inspección de 
Trabajo deberá valorar la existencia de la misma, a afec-
tos de su constatación por la Autoridad Laboral (artículo 
51.12 del Estatuto de los Trabajadores),

Para valorar la adecuación y proporcionalidad de la 
causa alegada a la medida que se pretende adoptar, se 
realiza por el Inspector actuante un examen de la docu-
mentación aportada por la empresa para acreditar dicha 
causa y justificar la medida, y cuantas comprobaciones 

considere oportunas. En comparecencia ante la Inspec-
ción de Trabajo, los representantes de los trabajadores 
o, en su caso, los trabajadores de la empresa afectados 
por el ERE, pueden hacer las alegaciones que estimen 
oportunas en relación a la justificación de la causa pre-
tendida por la empresa (si existen intenciones ocultas, 
situaciones provocadas intencionadamente, presenta-
ción de una situación económica que no coincide con la 
real, presencia de elementos discriminatorios en la 
selección de trabajadores seleccionados, etc.), o si exis-
te dolo, abuso de derecho o fraude por parte de la 
empresa en la adopción de la medida extintiva.

En estos casos de existencia de dolo, fraude, coac-
ción o abuso de derecho en la conclusión del acuerdo 
entre la empresa y los representantes de los trabajado-
res, si es apreciada de oficio o a instancia de parte por 
la Administración, se establece la posibilidad de remi-
tirlo a la autoridad judicial a efectos de su posible 
declaración de nulidad, suspendiéndose entonces el 
plazo para dictar resolución.

Otro mecanismo de garantía previsto legalmente 
(artículo 6 del Reglamento citado) en los casos en los 
que la causa aducida por la empresa sea la económica, 
consiste en la exigencia de que la documentación a 
aportar por la empresa esté «debidamente auditada acre-
ditativa del estado y evolución de su situación económi-
ca, financiera y patrimonial en los tres últimos años».

Además, del control previo durante la tramitación 
del expediente, existen controles a posteriori de los 
ERES que se hayan autorizado. De este modo, se reali-
zan actuaciones por parte de la Inspección de Trabajo 
en orden al seguimiento de los ERES autorizados, y 
ello con el fin de evitar posibles fraudes por parte de las 
empresas que hayan adoptado estas medidas, como la 
contratación de trabajadores cuando se hayan amortiza-
do puestos de trabajo a través de un ERE, que habían 
visto suspendido o extinguido su contrato de trabajo y 
compatibilizan la actividad laboral con la percepción 
de prestaciones por desempleo; constitución de socie-
dades paralelas con los mismos trabajadores en caso de 
cierre, después de percibir la prestación por desempleo 
del INEM y todo o parte de la indemnización y de los 
salarios del Fondo de Garantía Salarial.

Por otra parte, y como desarrollo de las previsiones 
legales y reglamentarias en materia de expedientes de 
regulación de empleo, el Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, como autoridad laboral supraautonómica ha pro-
movido, junto a las autoridades laborales de las Comuni-
dades Autónomas, la apertura de un proceso cuyo objeto 
es acordar un sistema de intercambio de información y 
reglas de actuación comunes que permitan, entre otras 
cuestiones, coordinar la actuación administrativa interte-
rritorial y reforzar el control contra el fraude en los expe-
dientes de regulación de empleo de ese ámbito.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

Los objetivos prioritarios del Acuerdo para la Mejo-
ra del Crecimiento y del Empleo suscrito en mayo de 
2006, en el marco del diálogo social, siguen mantenién-
dose vigentes, siendo éstos la creación de empleo y el 
fomento de la contratación indefinida.

Así se han ido prorrogando las medidas de impulso 
a la contratación, previstas en la Ley 43/2006, de 29 de 
diciembre, para la mejora del crecimiento y del 
empleo.

Permanecen en vigor las medidas previstas tanto en 
el Real Decreto-Ley 2/2008, de 21 de abril, de medidas 
de impulso a la actividad económica, como las del Real 
Decreto 1975/2008, de 28 de noviembre, sobre las 
medidas urgentes a adoptar en materia económica, fis-
cal, de empleo y de acceso a la vivienda, las del Real 
Decreto 1917/2008, de 21 de noviembre, que aprobó el 
programa de inserción sociolaboral para mujeres vícti-
mas de violencia de género, o las previstas en el Real 
Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios 
para atender a su financiación.

Igualmente permanecen vigentes las medidas adop-
tadas para determinados sectores especialmente afecta-
dos por la liberalización del comercio producida a par-
tir del año 2005.

El Acuerdo de Consejo de Ministros de 9 de junio 
de 2006, sobre «Establecimiento de una dotación pre-
supuestaria especifica para facilitar el ajuste laboral de 
los sectores afectados por cambios estructurales en el 
comercio mundial» autorizó la financiación, durante 
varios ejercicios presupuestarios.

Los entonces Ministros de Trabajo y Asuntos Socia-
les y de Industria, Turismo y Comercio firmaron el 14 
de junio de 2006 con las principales asociaciones 
empresariales y sindicales más relevantes del sector, el 
Plan de apoyo al sector textil y de la confección -que 
ante su finalización, el 31 de diciembre de 2008, el 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 26 de diciembre 
de 2008 procedió a su prórroga por un año- y el 25 de 
octubre de 2007 el Plan de apoyo al sector del calzado, 
los curtidos y la marroquinería, que ha recibido recien-
temente la conformidad de la Comisión Europea.

Igualmente, como apoyo a estos sectores afectados 
por la liberalización del comercio, se indica que el Con-
sejo de Ministros de 26 de diciembre de 2008 autorizó 
la firma por los Ministros de Trabajo e Inmigración y 
de Industria, Turismo y Comercio del Plan de apoyo al 
sector del juguete.

Asimismo se señala la aprobación del Plan que 
desarrolla la Estrategia Global de Acción para el 
Empleo de Personas con Discapacidad con el objetivo 
de aumentar las tasas de actividad y ocupación así como 
la inserción laboral de las personas con problemas de 
esta naturaleza y mejorar la calidad en el empleo y dig-
nificar las condiciones de trabajo, combatiendo activa-
mente la discriminación, para lo cual se destinarán 
3.700 millones de euros a lo largo de los cinco años en 
que se va a desarrollar la estrategia.

Finalmente deben mencionarse las medidas del Plan 
de empleo en trabajos de utilidad social 2009, cuyo 
objetivo es favorecer la empleabilidad de 100.000 per-
sonas en paró, mediante su contratación para realizar 
obras o servicios de interés colectivo. El presupuesto 
previsto para el año 2009 es de 1.137.200.000 euros.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046177 y 184/046178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

Dada la sucesión de informaciones sobre la situación 
económica internacional que se viene produciendo desde 
el pasado verano —que ha obligado a los organismos 
internacionales a revisar sus previsiones en varias oca-
siones—, el Gobierno ha decidido modificar también el 
escenario macroeconómico 2008-2011 en la actualiza-
ción del Programa de Estabilidad. El documento en cues-
tión está disponible en la página web del Ministerio de 
Economía y Hacienda http://serviciusweb.meh.es/apps/
dgpe/default.aspx, página en la que puede accederse asi-
mismo, a distintos indicadores económicos.

Las direcciones web donde pueden encontrarse las 
previsiones actualizadas de FMI y CE son, respectiva-
mente, http://www.imf.org/external/pubs/ft/weo/2009/
update/01/index.htm y http://ec.europa.cu/economy_
finance/pdf/2009/interimforecastjanuary/interim_fore-
cast_jan_2009_en.pdf 

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046213

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Corral Ruiz, Lucila; Hernando Vera, Anto-
nio, y Fuentes Pacheco, Ana María (GS).
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Respuesta:

A la fecha en la que se formula esta pregunta, el 
grado de ejecución de los acuerdos suscritos entre el 
Ministerio de Vivienda y la Comunidad de Madrid, con 
la participación del Ayuntamiento de Madrid, era el 
siguiente:

— Área de Rehabilitación Integral en el ámbito 
denominado Puente de Vallecas.

Este acuerdo se encuentra finalizado, y abonada en 
su totalidad la aportación del Ministerio de Vivienda, 
que se cifra en 2.323.233,36 €.

— Área de Rehabilitación Integral del Barrio de 
Batán, en Madrid, Programa 2006.

El coste global de las obras asciende a 12.117.089,00 
€, y supone una aportación total del Ministerio de 
Vivienda de 4.734.202,00 €. El Ministerio ha abonado 
2.367.101,00 €, a la espera de la justificación por parte 
de la Comunidad de Madrid de los gastos producidos 
conforme a lo establecido en el Convenio.

— Área de Rehabilitación Integral de San Ignacio 
de Loyola, en Madrid.

No existe ningún acuerdo suscrito entre el Ministe-
rio de Vivienda y la Comunidad de Madrid, con la par-
ticipación del Ayuntamiento de Madrid, para el grupo 
de viviendas que se cita, debido a la solicitud de no sus-
cribirse esta actuación en la pasada Comisión Bilateral 
(celebrada entre el Ministerio de Vivienda y la Comuni-
dad de Madrid el pasado 16 de diciembre de 2008), a 
renuncia expresa del propio Ayuntamiento de Madrid.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046218

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Aguerri, María José y Moscoso 
del Prado Hernández, Juan (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Ciencia e Innovación (MICINN) en 
base a la Convocatoria 2008 de ayudas previstas en la 
Orden PRE/1083/2008, de 11 de abril, Subprograma de 
diseño, viabilidad, acceso y mejora de Instalaciones 
Científicas y Técnicas Singulares (ICTS), ha financiado 
con 219.000 euros al «Servicio Navarro de Salud», para 
la realización durante el año 2009 del proyecto científi-

co, técnico y económico básico de ejecución de la ICTS 
de Imagen Médica.

En ese sentido, cabe citar que se constituyó un 
Grupo de Trabajo Mixto entre el Ministerio de Ciencia 
e Innovación y el Gobierno Foral de Navarra) para la 
definición, orientación y desarrollo del proyecto de 
ICTS de Imagen Médica de Navarra, que tuvo su pri-
mera reunión el 30 de marzo pasado.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Mora, José Andrés y Heredia Díaz, 
Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Actualmente el municipio del Valle de Abdalajís 
está abastecido de agua potable gracias a sendos pozos 
de suministro de 250 y 357 m de profundidad y a la 
Estación de Tratamiento para Potabilización de Aguas 
(ETAP) construidos y cedidos por esta entidad al Ayun-
tamiento del Valle de Abdalajís, en virtud del convenio 
suscrito el pasado 7 de diciembre de 2007, lo que per-
mitirá una mejora sustancial de la calidad del agua tras 
su depuración en la citada ETAP.

Asimismo y en cumplimiento del citado convenio, 
se realizó una instalación para asegurar el suministro de 
los caudales acordados en el mismo hasta la recupera-
ción de los manantiales. Se han colocado más de 11 
Kms. de tubería y la instalación de un depósito y una 
depuradora que, mediante tratamiento de osmosis 
inversa, depura el agua procedente de los túneles 
enviándola tanto a los manantiales, con los volúmenes 
de caudal previsto en el convenio de colaboración sus-
crito, como a los depósitos sirviendo a la vez de alter-
nativa al suministro de dicha población.

Esta instalación permitirá una gran versatilidad para 
el suministro de agua potable, aumentando los actuales 
recursos y mejorando, asimismo, la calidad de las 
aguas.

En cuanto al nivel freático en los acuíferos atravesa-
dos por el túnel, las abundantes precipitaciones acaeci-
das, junto con la impermeabilización realizada, están 
permitiendo su recuperación tal y como se establecía en 
los estudios hidrológicos realizados.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel, y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

La inversión presupuestada por AENA, según los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008, en el aero-
puerto de Málaga, ascendía a 359,7 millones de euros, 
estando ejecutados, a 31 de diciembre de 2008, 415,66 
millones de euros.

Madrid, 20 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046227 y 184/046228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En el ámbito de la Guardia Civil se va a seguir refor-
zando en la medida que las posibilidades lo permitan, 
el incremento de la plantilla, de la Sección de Investi-
gación de la Unidad Orgánica de Policía Judicial 
(UOPJ) de Málaga. Este año está previsto que entre en 
funcionamiento un nuevo Equipo, en Alhaurín de la 
Torre, recientemente creado. Por lo que se refiere al 
Equipo contra el Crimen Organizado (ECO) se consi-
dera suficientemente dotado.

En cuanto al Cuerpo Nacional de Policía, no está 
prevista en estos momentos la creación de nuevos Gru-
pos Especiales.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046229

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Desde el punto de vista del Programa de Accesibili-
dad del IMSERSO, se informa que se han realizado las 
siguientes actuaciones con las entidades que se indican:

ENTIDAD OBJETO
APORTACIÓN 
IMSERSO (€)

INVERSIÓN 
TOTAL €)

Ayto. El Borge y 
F. ONCE

Obras Accesibilidad 32.733,33 60.617,27

Ayto. Málaga y 
F. ONCE

Obras Accesibilidad 108.000,00 200.000,00

Ayto. Málaga y 
F. ONCE

Plan Infoaccesibilidad 32.400,00 60.000,00

Ayto. Málaga y 
F. ONCE

Autotaxi Accesible 
(2 vehículos)

12.000,00 24.000,00

Ayto. Marbella y 
F, ONCE

Autotaxi Accesible 
(4 vehículos)

24.000,00 48.000,00

Ayto. de Málaga 
(EMT) y la 
FEMP

Autobuses Accesibles 
(1 vehículo)

9.015,18 9.015,18

TOTAL 218.148,51 401.632,45

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046230

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel, y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En la provincia de Málaga, a fecha de enero del pre-
sente año, estaban en fase de ejecución dos actuaciones 
que incluyen la creación de sendos paseos marítimos. 
Ambas actuaciones se encuadran dentro de las Directri-
ces para el Tratamiento del Borde Costero elaboradas 
por la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar, del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino y son las siguientes:

• Paseo Marítimo de la Playa del Chucho en Nerja.
• Prolongación del Paseo Marítimo de Poniente en 

Málaga.

En lo referente a futuras actuaciones, se estaba estu-
diando y redactando diferentes estudios de sendas lito-
rales y paseos en zonas especialmente sensibles o en 
aquellas en que se estima necesaria la conexión de áreas 
aisladas, al objeto de facilitar el tránsito peatonal. En 
cualquier caso, dichos estudios deberán concretarse 
dentro del marco de las directrices de la mencionada 
Dirección General.
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Se pueden señalar las siguientes actuaciones:

• Estudio de Sendero Peatonal de Chuches en Vélez-
Málaga: En fase de determinación de trazado y disponi-
bilidad de terrenos a fin de determinar las posibles 
alternativas a estudiar en profundidad.

• Estudio de Senderos en Calas de Benalmádena: 
En fase de determinación de los diferentes trazados y 
disponibilidades de terrenos a fin de determinar las 
posibles alternativas a estudiar en profundidad.

• Estudio de Sendero de conexión Torremolinos-
Málaga: En fase de determinación de trazado y disponi-
bilidad de terrenos a fin de determinar las posibles 
alternativas a estudiar en profundidad.

• Estudio Paseo Marítimo en la Playa de la Torreci-
lla en Nerja: en fase de elección de alternativas.

• Estudio de finalización de Paseo Marítimo de 
Poniente en Málaga: en fase de determinación de traza-
do y disponibilidad de terrenos a fin de determinar las 
posibles alternativas a estudiar en profundidad.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046231

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel, y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En lo que se refiere a la provincia de Málaga, el Plan 
de Deslindes puesto en marcha en aplicación de las 
directrices que enmarcan las actuaciones de la Direc-
ción General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar 
contempla la finalización de todos los expedientes de 
deslinde a lo largo del presente año 2009 y del 2010.

La necesidad de completar el deslinde en la provin-
cia, lleva a incrementar los medios para hacer frente a 
la dificultad de estos procedimientos administrativos, 
que se concreta en dos aspectos: complejidad técnica, 
por la gran cantidad de estudios necesarios para justifi-
car la delimitación del dominio público y complejidad 
administrativa, por la gran cantidad de interesados en 
un expediente de deslinde.

Para llevar a cabo los trabajos de apoyo, estudios 
complementarios e informes necesarios para materiali-
zar este Plan de Deslinde, además de contar con el per-
sonal especializado en esta materia, se han contratado 
asistencias técnicas, con un presupuesto que supera los 
500.000 euros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046236

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel, y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Las actuaciones que la Sociedad Estatal ACUAMED 
está llevando a cabo en materia de reutilización de 
aguas residuales en la provincia de Málaga, son las 
siguientes:

• Reutilización de aguas residuales en la Costa del 
Sol Occidental. Terciarios de las depuradoras de Este-
pona, Marbella, Manilva y Mijas.

Las obras están terminadas y se han entregado ya a 
la empresa pública Acosol de la Mancomunidad de 
Municipios de la Costa del Sol Occidental.

• Reutilización de las aguas residuales de la ciudad 
de Málaga.

ACUAMED ha redactado los proyectos informativo 
y constructivo del aprovechamiento de aguas residuales 
de la ciudad de Málaga. Este último ha dado lugar a tres 
desglosados que se corresponden con la reutilización 
en las zonas este, centro y oeste de la ciudad. Una vez 
firmado el convenio con el Ayuntamiento de Málaga el 
pasado 5/8/2008, las obras de la zona este ya han sido 
licitadas en lo que se refiere al terciario de la planta del 
Peñón del Cuervo.

• Reutilización de las aguas residuales en la Costa 
del Sol Oriental. Reutilización en la EDAR de Rincón 
de la Victoria (Málaga).

ACUAMED está redactando el proyecto constructi-
vo de esta actuación, que saldrá a información pública 
próximamente.

• Ampliación de la reutilización en la Costa del Sol 
Occidental.

Se va a firmar próximamente con Acosol el conve-
nio para incluir también la reutilización de las aguas 
regeneradas en las depuradoras de Cerro del Águila 
(Mijas), la Víbora (Marbella) y arroyo de la Miel 
(Benalmádena); las obras se licitarán en cuanto se 
aprueben los proyectos correspondientes.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046237 y 184/046238

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan; López Villena, Car-
melo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado disponibles en la provincia de 
Almería a uno de enero de los años interesados, eran 
los siguientes:

2004 2005 2006 2007 2008
GUARDIA CIVIL 1.211 1.189 1.203 1.417 1.531
CUERPO 
NACIONAL DE 
POLICÍA

528 588 591 612 648

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046243

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Dado que las edades solicitadas se incluyen en el 
grupo de edad quinquenal 0-4 años de edad, se facilitan 
las tasas netas de escolarización en la provincia de 
Zaragoza para el citado grupo:

Tasa neta de escolarización del grupo quinquenal 0-4 años 
(1) en la provincia de Zaragoza
Curso 2006-07 57,6
Curso 2007-08 (2) 57,7
(1) Tasas calculadas utilizando las Estimaciones de Pobla-
ción Actual del INE.
(2) Datos provisionales.

En la página «web» del Ministerio de Educación en 
el apartado de Estadísticas de las Enseñanzas no uni-
versitarias dentro del subapartado de Series, están dis-
ponibles las tasas netas de escolarización por edad y 
Comunidad Autónoma.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046244

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

El Plan PROA (Plan de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo) para centros de educación primaria y secunda-
ria, concebido como un proyecto de cooperación entre 
el Ministerio de Educación y las Comunidades Autóno-
mas, tiene como objetivo llevar a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a reforzar la atención educati-
va de los centros con alumnado en situación de desven-
taja socioeducativa.

Anualmente, en la Conferencia Sectorial de Educa-
ción se acuerdan los criterios de distribución a las Comu-
nidades Autónomas del presupuesto destinado a la finan-
ciación del Plan PROA así como el número de centros 
que lo desarrollarán en cada Comunidad Autónoma.

Para la financiación del Plan PROA, tanto el Minis-
terio de Educación como las Comunidades Autónomas 
aportan el 50% del presupuesto total, suscribiéndose 
los correspondientes convenios, en los que se establece 
que la Comunidad Autónoma seleccionará los centros 
participantes de acuerdo con los criterios recogidos en 
el Plan y asignará los recursos necesarios para el desa-
rrollo del Plan PROA en cada centro educativo en fun-
ción de sus necesidades.

Los centros educativos de la provincia de Zaragoza 
acogidos al Plan PROA durante el curso 2008-2009 son 
los siguientes:

ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 5° Y 6° PRIMARIA. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

LOCALIDAD CENTRO
UTEBO CEIP Miguel Artazos
ZARAGOZA CEIP Antonio Beltrán
ZARAGOZA CEIP Cándido Domingo
ZARAGOZA CEIP María Moliner
ZARAGOZA CEIP La Estrella
ZARAGOZA CEIP Las Fuentes
ZARAGOZA CEIP Juan XXIII
ZARAGOZA CEIP José M. Mir
ZARAGOZA CEIP Ricardo Mur (Casetas)
ZARAGOZA CEIP San Braulio
ZARAGOZA CEIP Tenerías
ZARAGOZA CEIP Jerónimo Zurita
ZARAGOZA CEIP Parque Europa
ZARAGOZA CEIP Ramón Sainz de Varanda
ZARAGOZA CEIP Luís Vives
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ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 5° Y 6° PRIMARIA. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

LOCALIDAD CENTRO
ZARAGOZA CEIP Jerónimo Blancas
ZARAGOZA CEIP Calixto Ariño
ZARAGOZA CEIP San José de Calasanz
ZARAGOZA CEIP Marcos Frechín

ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 1° A 3° ESO. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

LOCALIDAD CENTRO
UTEBO IES Pedro Cerrada
ZARAGOZA I.E.S. Pablo Serrano
ZARAGOZA I.E.S. Pedro de Luna
ZARAGOZA I.E.S. Jerónimo Zurita
ZARAGOZA I.E.S. Avempace
ZARAGOZA I.E.S. Itaca
ZARAGOZA I.E.S. Los Enlaces
ZARAGOZA I.E.S. Grande Covian
ZARAGOZA I.E.S. Andalán
ZARAGOZA IES Goya

PLAN DE APOYO Y REFUERZO EN ESO. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009.

LOCALIDAD CENTRO
ALAGÓN I.E.S. Conde Aranda
CASPE I.E.S. Mar de Aragón
ZARAGOZA I.E.S. Pablo Gargallo
ZARAGOZA I.E.S. Pignatelli
ZARAGOZA I.E.S. El Portillo
ZARAGOZA I.E.S. Miguel de Molinos
ZARAGOZA I.E.S. Río Gallego
ZARAGOZA I.E.S. Ángel Sanz Briz
ZARAGOZA I.E.S. José Manuel Blecua
ZARAGOZA I.E.S. Miralbueno

El número de alumnos beneficiados dependerá del 
número de grupos que se hayan organizado en cada cen-
tro para los programas de acompañamiento en primaria 
y secundaria y de las líneas de actuación que se hayan 
seleccionado para el programa de apoyo y refuerzo en 
los centros de secundaria. Esta decisión es competencia 
del Departamento de Educación, Cultura y Deporte de 
la Diputación General de Aragón, que de acuerdo con 
las orientaciones del Plan, habrá organizado los grupos 
en función de las necesidades de los centros.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, publicada en el Boletín Oficial del Estado de 4 de 
mayo, establece en el artículo 76, que corresponde a las 
Administraciones educativas adoptar las medidas nece-
sarias para identificar al alumnado con altas capacida-
des intelectuales así como los planes de actuación ade-
cuados a dichas necesidades.

Por ser competencia de las Administraciones educa-
tivas de las Comunidades Autónomas, cada una de ellas 
facilita sus propios datos al respecto.

En base a los datos estadísticos de los que dispone el 
Ministerio de Educación en el curso 2006-07 había 43 
alumnos y alumnas diagnosticados como de altas capa-
cidades intelectuales en la provincia de Zaragoza, de 
ellos, 30 escolarizados en centros públicos y 13 en cen-
tros privados.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046248

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Desde el punto de vista del Programa de Accesibilidad 
del IMSERSO se han suscrito los siguientes convenios:

ENTIDAD OBJETO
APORTACIÓN 
IMSERSO (€)

INVERSIÓN 
TOTAL €)

Asociación 
ESERA

Obras Accesibilidad (*) 0,00 84.453,62

SODEMASA Planes Accesibilidad (*) 0,00 23.107,30
Ayto. de 
Zaragoza

Sistemas Gestión 
Accesibilidad

9.504,00 17.600,00

TOTAL 9.504,00 125.160,92
(*) La cuota del IMSERSO es aportada por Fundación ONCE, 
compensándose en la financiación de otros proyectos.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

La inversión presupuestada por AENA en el año 
2008 en el aeropuerto de Zaragoza ascendió a 9.413.000 
euros, de los que, a 30 de noviembre de 2008, se habían 
ejecutado 6.669.508 euros.

Las principales actuaciones inversoras fueron las 
siguientes:

— Ampliación del edificio terminal, equipamiento 
y red multiservicio.

— Sistema de inspección de equipajes en bodega.
— Recrecido pista de vuelo.
— Sistema de gestión de lectura de matrículas del 

aparcamiento de vehículos.
— Sistema de control de accesos de la ampliación 

del edificio terminal.
— Inicio de la instalación de un sistema ILS cate-

goría II/III en la cabecera 30R, para la mejora de los 
aterrizajes en condiciones meteorológicas adversas de 
baja visibilidad.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Membrado Giner, Jesús; Sanz Carrillo, Con-
cepción; Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier y Alegría Continente, María Pilar (GS).

Respuesta:

El material rodante ferroviario, por su movilidad, 
puede prestar servicio en varias Comunidades Autóno-
mas a la vez, e incluso tener una rotación por distintas 
Comunidades en diferentes días. En consecuencia, no 
es regionalizable.

Servicios de Alta Velocidad-Larga Distancia

En el periodo 2005-2007 los cambios producidos 
son más cualitativos que cuantitativos. En el eje Madrid-
Zaragoza-Barcelona, el material Talgo de la serie VII 
(Altaria) y el de la serie 100 (AVE), utilizado en el año 

2005, es sustituido en el año 2006, prácticamente en su 
totalidad, por material de las series 120 (Alvia) y 102 
(AVE). En el año 2007, 6 relaciones que se prestaban 
con material de la serie 102 son sustituidas por 8 de la 
serie 103 (AVE).

Con la llegada en el año 2008 de la alta velocidad a 
Barcelona, se produce el salto a la vez cualitativo y 
cuantitativo, de manera que, de las 25 relaciones ante-
riores, se pasa a 37, 30 de ellas de alta velocidad, y se 
incorporan 3 relaciones Barcelona-Cornisa Cantábrica, 
con material de la serie 120, en sustitución del material 
Talgo de la serie III y convencional.

En cuanto a la previsión para los próximos cuatro 
años, resulta prematuro en estos momentos su estable-
cimiento, dado que, si bien el comportamiento de los 
tráficos desde la puesta en explotación de la alta veloci-
dad hasta Barcelona ha sido plenamente satisfactorio, 
la oferta cubre suficientemente la demanda actual.

Media Distancia Convencional

• Sustitución de los automotores de la serie 593, 
que prestaban servicio en la línea de Zaragoza-Huesca-
Canfranc, por trenes de la serie 596.

• Implantación de servicios TRD en el corredor 
Valencia-Teruel-Zaragoza-Huesca, con trenes de la 
serie 594. Estos, a su vez, sustituyen a vehículos de la 
serie 592.

Conforme a lo previsto en el actual Plan Estratégico 
de Renfe Operadora, en los próximos cuatro años está 
prevista la renovación intensiva de la flota de trenes que 
presta servicio en las relaciones de Media Distancia; 
para ello, se han adquirido 107 nuevos trenes que, junto 
con las series más modernas del actual parque, serán 
las que realicen estos servicios.

Media Distancia Alta Velocidad

• Implantación de servicios Avant entre Zaragoza-
Calatayud y Zaragoza-Huesca con trenes de la serie 104.

Cercanías

• Puesta en explotación del Núcleo de Cercanías de 
Zaragoza, con trenes Civia de la serie 463.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alegría Continente, María Pilar; Arola Blan-
quet, Alfredo Francisco Javier, Sanz Carrilllo, 
Concepción y Membrado Giner, Jesús (GS).
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Respuesta:

Durante los años 2005, 2006 y 2007 han utilizado 
las estaciones de ADIF, correspondientes a la provincia 
de Zaragoza, un total de 8.494.954 viajeros.

Desde enero de 2008 a fecha de la pregunta las 
habían utilizado un total de 4.003.254 viajeros.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046265

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa de que en 
la provincia de Zaragoza y en el periodo citado por Sus 
Señorías se formalizó la cesión gratuita al Ayuntamien-
to de Tarazona del antiguo edificio de viajeros de la 
estación, en virtud del Convenio de colaboración sus-
crito el 15 de junio de 1994 entre RENFE y el citado 
Ayuntamiento. Igualmente, en la estación de Casetas se 
cedió un terreno en el que se construyó una nave para la 
conservación del material ferroviario que anteriormen-
te se encontraba en Zaragoza-Delicias, y que, como 
consecuencia de la puesta en servicio de la Alta Veloci-
dad, ha tenido que ser desplazado.

Asimismo se han formalizado las siguientes cesio-
nes de edificios mediante contratos de arrendamiento: 
edificios situados en los PK 205/062 y 205/133 (Ariza), 
Local C/García Galdeano (Zaragoza), Almacén (Fuen-
tes de Ebro), edificio de viajeros y muelle cerrado 
(Villanueva de Gallego), Local Vía y Obras antigua 
estación (Daroca), Local 1 C/ Bielsa (Zaragoza), Loca-
les 1-2 C/ Caminos del Norte (Zaragoza), Local 2 C/ 
Bielsa (Zaragoza), antiguo edificio de viajeros (Cuarte 
de Huerva), estación La Cartuja (Zaragoza), y antiguo 
edificio de viajeros (Utebo).

Se indica, por último, que en la provincia de Zara-
goza se han formalizado 34 contratos de arrendamiento 
de vivienda

Desde el 1 de enero de 2005 y hasta la actualidad, la 
entidad pública empresarial RENFE Operadora no ha 
cedido ningún edificio en la provincia de Zaragoza.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046267

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús, y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

El aeropuerto de Zaragoza pertenece a la red de 
AENA, cuyos presupuestos anuales son aprobados por 
el Parlamento dentro de los Presupuestos Generales del 
Estado de cada ejercicio, y figurando sus Memorias en 
la página «web»: www.aena.es.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046268

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

En la siguiente tabla se recogen los datos de tráfico 
de pasajeros que han utilizado las instalaciones del 
aeropuerto de Zaragoza, desde el año 2005 hasta 
noviembre de 2008, datos que se hallan disponibles en 
la «web»: www.aena.es

AEROPUERTO ZARAGOZA
EVOLUCIÓN DEL TRÁFICO DE PASAJEROS TOTALES

Año Pasajeros totales %
2005 381.849 +77,4
2006 435.881 +14,2
2007 512.184 +17,5

ENE.-NOV. 2008 557.375 +17,5

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046270

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1126

Respuesta:

De los aproximadamente 10.000 kilómetros de bie-
nes de dominio público marítimo-terrestre del litoral 
español, a fecha 31 de diciembre de 2008 se encontraba 
deslindado el 84%.

En el mapa de España siguiente se representan los 
porcentajes de longitud deslindada en cada una de las 
provincias españolas. Como se observa, son 17 las pro-
vincias que se encuentran con entre un 80% y un 100% 
de su costa deslindada.

En la siguiente tabla, se muestran los porcentajes de 
costa deslindada por provincia (Situación a 31/12/08).

Provincias % deslindado

ALICANTE 63,31

ALMERÍA 90,22

ASTURIAS 93,74

BALEARES 84,86

BARCELONA 87,65

CÁDIZ 83,89

CANTABRIA 82,86

CASTELLÓN 86,07

CEUTA 77,79

CORUÑA 80,63

GIRONA 90,72

GRANADA 98,55

GUIPÚZCOA 100,00

HUELVA 73,49

LAS PALMAS 74,11

LUGO 100,00

MÁLAGA 66,89

MELILLA 66,76

MURCIA 90,00

PONTEVEDRA 88,36

SEVILLA 76,71

Provincias % deslindado

TARRAGONA 97,96

TENERIFE 97,59

VALENCIA 98,48

VIZCAYA 76,48

TOTAL 84,75

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046273

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

Las actuaciones más significativas realizadas en la 
provincia de Cádiz durante el año 2008 fueron las 
siguientes:

— Estación de Cádiz: obras de señalización, recre-
cido del andén central entre vías 4 y 5, sistema de infor-
mación al viajero (S.I.V.), trabajos de desbroce y trata-
miento de deshierbe.

— Estación de Algeciras: obras de señalización y 
sistema de información al viajero (S.I.V.).

— Estación de Jerez: recrecido del andén central 
entre vías 2 y 4, sistema de información al viajero 
(S.I.V.), remodelación de aseos públicos, obras de seña-
lización y pintura de fachadas.

— Estaciones de cercanías Línea Cl: San Severia-
no, Segunda Aguada, Estadio, Cortadura, San Fernan-
do, Puerto Real, Las Aletas, Valdelagrana, Puerto de 
Santa María: señalización exterior y estación de Bahía 
Sur: señalización exterior y acometida eléctrica y de 
agua.

— Terminal de San Roque: construcción de un 
cerramiento y contrato de suministro eléctrico.

— Terminal del Puerto de Santa María: rehabilita-
ción de la carpintería metálica en nave, rehabilitación 
exterior nave y obra civil para nueva acometida eléctri-
ca, instalación de red subterránea de B.T. para distribu-
ción de las naves, adquisición y montaje de un centro 
de transformación de intemperie e instalación de nueva 
acometida de alimentación en media y baja tensión en 
centro de transformación.

— Línea Bobadilla-Algeciras: sustitución de carril 
por desgaste y materiales en zonas puntuales. Fase 7a, 
aumento de la capacidad hidráulica pp.kk. 153/950-
154/700 en tramo Jimena F.-S. Roque y renovación 
tramo Cortes de la Frontera y San Pablo.
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— Mejora de protecciones y sustitución de placas 
de análisis de catenaria e instalación de un gestor de 
protecciones en la subestación de Torregorda y labores 
de desbroce en los márgenes de la vía.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046274

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

Los gastos e inversiones realizados en los faros 
situados en la provincia de Cádiz en el año 2008, des-
glosados por las Autoridades Portuarias de las que 
dependen, fueron los siguientes:

AUTORIDAD PORTUARIA DE LA BAHÍA 
DE ALGECIRAS

Gastos de mantenimiento y mejora de faros

FARO IMPORTE
Carboneras 1.338,77
Punta Carnero 736,86
Tarifa 590,09
Punta Paloma 4.450,00
Camarinal 581,75
TOTAL 7.697,47

Inversiones

FARO IMPORTE
Carboneras –
Punta Carnero –
Tarifa 46.452,06
Punta Paloma –
Camarinal –
TOTAL 46.452,06

Cifras en euros.

AUTORIDAD PORTUARIA DE LA BAHÍA 
DE CÁDIZ

Gastos de mantenimiento

FARO IMPORTE
Faro de Trafalgar 6.630,44
Faro de Roche 1.650,00
Faro de Barbate 222,80

Gastos de mantenimiento

FARO IMPORTE
Faro de San Sebastián (Cádiz) 674,27
Faro de Rota 90,68
Faro de Sancti-Petri
TOTAL GASTOS 9.268,19

Inversiones

FARO IMPORTE
Faro de Trafalgar 15.729,20
Faro de Roche 15.719,20
Faro de Barbate –
Faro de San Sebastián (Cádiz) –
Faro de Rota –
Faro de Sancti-Petri 7.859,60
TOTAL INVERSIONES 39.308,00

Cifras en euros.

AUTORIDAD PORTUARIA DE SEVILLA

Gastos de mantenimiento

CONCEPTO IMPORTE
Cerramientos e impermeabilización, 
óptica, limpieza y pintado y gastos 
varios Faro de Chipiona

37.391,85

TOTAL GASTOS 37.391,85

Inversiones

CONCEPTO IMPORTE
Baliza de emergencia para el Faro 
de Chipiona

7.353,00

TOTAL INVERSIONES 7.353,00

Cifras en euros.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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PROGRAMA DE TELEASISTENCIA 
DOMICILIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO) junto con la Federación de Municipios y 
Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 
un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, al que se han ido adhiriendo las corporaciones 
locales interesadas en implantar el servicio en su ámbi-
to territorial.

El presupuesto del IMSERSO previsto para la pro-
vincia de Cádiz, para el año 2009, se detalla a conti-
nuación:

AÑO COSTE TOTAL APORT. IMSERSO (65%)
2009 606.313,35 394.103,68

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género con orden de protección 
es una modalidad de servicio que, con la tecnología 
adecuada, ofrece a las mujeres maltratadas una aten-
ción inmediata y a distancia, asegurando una respuesta 
rápida a las eventualidades que les puedan sobrevenir, 
sea cual sea el lugar en que se encuentren.

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género tiene un presupuesto 
para el año 2009 global, por lo que no es posible faci-
litar datos sobre previsiones presupuestarias a nivel 
provincial.

Desde el inicio del programa, se ha atendido a todas 
las mujeres que han solicitado el servicio. Se continua 
en esta misma línea de actuación en el año 2009.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

En el anexo se facilita información estadística sobre 
la evolución del número de familias numerosas que se 
han beneficiado de la bonificación de cuotas a la Segu-
ridad Social por la contratación de cuidadores, durante 
el periodo enero/2007 a diciembre/2008, en la provin-
cia de Cádiz.

ANEXO

CUIDADORES DE FAMILIA NUMEROSA EN CÁDIZ 
(enero/2007-diciembre/2008)

Número de Trabajadores

Cuidador 
Familia 

Numerosa 
C. General

Cuidador 
Familia 

Numerosa 
C. Especial

TOTAL

Diciembre de 2008 112 11 123

Noviembre de 2008 114 11 125

Octubre de 2008 107 10 117

Septiembre de 2008 103 10 113

Agosto de 2008 97 13 110

Julio de 2008 94 13 107

Junio de 2008 94 12 106

Mayo de 2008 90 12 102

Abril de 2008 85 11 96

Marzo de 2008 85 11 96

Febrero de 2008 87 10 97

Enero de 2008 81 10 91

Diciembre de 2007 76 8 84

Noviembre de 2007 77 8 85

Octubre de 2007 75 7 82

Septiembre de 2007 72 6 78

Agosto de 2007 71 8 79

Julio de 2007 70 9 79

Junio de 2007 71 11 82

Mayo de 2007 69 11 80

Abril de 2007 65 12 77

Marzo de 2007 58 11 69

Febrero de 2007 55 11 66

Enero de 2007 50 8 58

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
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a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por provincias, por lo que la información reque-
rida se debería solicitar a la Junta de Andalucía.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

Las previsiones en paseos marítimos en la provincia 
de Cádiz, son las siguientes:

A corto plazo:

• Paseo Marítimo de Palmones, Fase I (Término 
Municipal de Los Barrios).

• Remodelación del Paseo Marítimo de Barbate y 
Recuperación del Dominio Público marítimo-terrestre.

A medio plazo:

• Recuperación zona de tránsito y ejecución de pro-
yecto de paseo marítimo playa Santa Catalina (T.M. El 
Puerto de Santa María).

• Recuperación de la zona de tránsito y ejecución 
del Paseo Marítimo en la Playa de Fuentebravía, (T.M. 
El Puerto de Santa María).

• Paseo litoral entre el Paseo Marítimo de Sanlúcar, 
Fase 2B y Bonanza, T.M. Sanlúcar de Barrameda).

• Paseo Marítimo entre El Rompidillo (Galeones) y 
el límite con la Base Naval de Rota (T.M. Rota).

• Prolongación del Paseo Marítimo de La Atunara 
(T.M. La Línea de La Concepción),

• Recuperación de la zona de tránsito y Ejecución 
del Paseo Marítimo en la Playa del Rinconcillo (T.M. 
Algeciras).

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046282

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

Las «actuaciones previstas en protección del domi-
nio público marítimo terrestre son las siguientes:

• Finalización de los expedientes de deslindes. En 
el caso de la provincia de Cádiz el 83,33% de la costa 
está deslindada.

• Tramitación de expedientes de reconocimiento de 
derechos en aplicación del régimen transitorio para 
ocupaciones anteriores a la Ley de Costas. Actualmente 
en tramitación 228 expedientes.

• Algunos proyectos específicos que implican recu-
peración y/o protección del Dominio Público marítimo-
terrestre (D.P.M.T) como, por ejemplo, la recuperación 
de las Marismas de Sanlúcar.

• Recuperación de la servidumbre de tránsito en la 
senda litoral de Roche (T.M. Conil).

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Rodríguez, Miguel (GP).

Respuesta:

Las acciones llevadas a cabo en 2007 en materia de 
control de la inmigración ilegal en la Comunidad Autó-
noma de Canarias fueron las siguientes:

— El Incremento del control de salida de embarca-
ciones en origen, con la colaboración de varios países 
europeos en el que participaron en operaciones conjun-
tas con los países emisores, como es el dispositivo de 
Frontex «Hera 2007», que operó principalmente en 
aguas de Mauritania, Senegal y Cabo Verde.

— La Potenciación de los especialistas que prestan 
servicio en los Servicios Marítimos Provinciales de la 
Guardia Civil en Tenerife y Las Palmas, y de los de 
Actividades Subacuáticas de la Guardia Civil, ubicados 
en el sur de la Isla de Tenerife y Gran Canaria.

— El Desplazamiento de dos patrulleros de altura 
de 30 metros de eslora, con 8 tripulantes cada uno, a las 
aguas territoriales de Senegal, y otros tantos, a las aguas 
territoriales de Mauritania.

— El Establecimiento de patrullas conjuntas entre 
la Guardia Civil y la Policía marroquí y mauritana para 
el control y rescate de embarcaciones procedentes de 
estos países.

— El Fortalecimiento de las Consejerías de Interior 
en el Magreb y en África subsahariana.

— La Instalación del S.I.V.E (Sistema Integral de 
Vigilancia Exterior) en las Islas de mayor afluencia de 
embarcaciones, que permite su precoz detección.
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— La Creación del Centro de Coordinación Regio-
nal, dirigido por la Guardia Civil, que supuso la implan-
tación de protocolos de colaboración con los distintos 
organismos involucrados en la detección y rescate de 
estas embarcaciones, como son Salvamento Marítimo, 
Armada, Guardia Civil y Protección Civil, para una 
mejor coordinación y eficiencia en la utilización de los 
recursos.

— La Potenciación de las UCRIFs. (Unidades Con-
tra las Redes de Inmigración y Falsificación) en la Jefa-
tura Superior de Policía de Canarias, al objeto de mejo-
rar la lucha contra las mafias dedicadas a la inmigración 
irregular.

— El impulso de las repatriaciones de los inmi-
grantes irregulares a sus países de origen o proceden-
cia, como consecuencia de los acuerdos de repatriación 
de nacionales alcanzados con los principales países ori-
gen de este tipo de inmigración -Senegal, Malí, Guinea 
Bissau y Mauritania.

— La aprobación del Real Decreto 187/2007, de 9 
de febrero, por el que se regula la concesión de una 
subvención a Mauritania para la mejora del control de 
sus fronteras y lucha contra la inmigración ilegal.

— La adopción de acuerdos y el establecimiento de 
estructuras para la gestión concertada de los flujos 
migratorios laborales procedentes de Marruecos y 
Senegal.

— El Mantenimiento y desarrollo de los acuerdos 
bilaterales que España mantiene con Mauritania, Sene-
gal y Cabo Verde.

— El desarrollo del marco institucional de las rela-
ciones bilaterales con los países de origen y/o tránsito 
de la inmigración ilegal con destino a las Islas Cana-
rias, debiendo señalarse, en particular, la celebración de 
la II reunión de la Comisión Mixta hispano-mauritana 
de flujos migratorios.

— La Creación de la Brigada de Respuesta a la 
Inmigración Clandestina (BRIC), dependiente de la 
Unidad Central de Fronteras.

A través del Centro de Coordinación Regional de 
Ca— narias (CRC), se realizó la coordinación de las 
operaciones NOBLE CENTINELA, ALFA-INDIA y la 
citada HERA-2007.

— Incorporación de una nueva embarcación al 
escenario africano, con la puesta en servicio, en el mes 
de septiembre de 2007 del patrullero oceánico de la 
Guardia Civil «Río Miño».

— Operaciones de vigilancia del mar territorial a 
cargo del Servicio Marítimo de la Guardia Civil en 
Canarias.

— Operaciones de primera asistencia, traslado, 
acogida de los inmigrantes en los Centros de Interna-
miento de Extranjeros (CÍES) y apoyo logístico a estos 
últimos: Esta coordinación alcanza en la fase final de 
las operaciones a la coordinación necesaria con los 
Centros de Emergencias y Seguridad de Las Palmas y 
Santa Cruz de Tenerife, a la coordinación de la presta-
ción de asistencia humanitaria por parte de Organiza-

ciones como Cruz Roja y diferentes ONGs así como la 
coordinación del apoyo logístico a dichas operaciones 
en esa fase, en el marco de la operación ALFA-INDIA 
desarrollada por el Ejército de Tierra, a los Centros de 
Internamiento de Extranjeros provisionales, de la 
Administración General del Estado instalados en deter-
minadas localidades de las islas.

— La implantación del sistema de verificadores de 
documentos en los Aeropuertos de Las Palmas de Gran 
Canaria, Tenerife Norte y Sur, Santa Cruz de la Palma, 
Fuerteventura.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046284

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Rodríguez, Miguel (GS).

Respuesta:

El número y nacionalidad de ciudadanos de origen 
extranjero que adquirieron la nacionalidad española por 
residencia en la provincia de Las Palmas de Gran Cana-
ria durante el año 2007, fue de 2.126.

En el anexo adjunto se detalla la información por 
nacionalidad de origen y, asimismo, se hace constar 
que la misma sólo hace referencia a la adquisición de la 
nacionalidad por residencia.

ANEXO

DIRECCIÓN GENERAL DEL REGISTRO Y 
NOTARIADO SERVICIO DE NACIONALIDAD

Selección por:

Tipo de procedimiento
Fecha de Resolución

Sexo
Edad

Provincia

RESIDENCIAS

Desde 01/01/2007 hasta 31/12/2007

–

–

LAS PALMAS

Fecha de Entrada

Tiempo de Concesión

Nacionalidad

Comunidad Autónoma

–

–

–

–

ESTADÍSTICA DE EXPEDIENTES EN SITUACIÓN CONCEDIDO

C. AUTÓNOMA PROVINCIA
REGISTRO 

CIVIL
NACIONALIDAD TOTAL

CANARIAS LAS PALMAS ARRECIFE ARGELIA 2

ARGENTINA 22

BOLIVIA 1

BOSNIA 1

BRASIL 1

CHILE 1

CHINA 10

COLOMBIA 332
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C. AUTÓNOMA PROVINCIA
REGISTRO 

CIVIL
NACIONALIDAD TOTAL

CUBA 46

ECUADOR 122

FILIPINAS 10

GUINEA BISSAU 6

GUINEA ECUATORIAL 3

HONG KONG 
BRITÁNICO

1

INDIA 12

JAPÓN 1

JORDANIA 1

MARRUECOS 49

MAURITANIA 3

MÉJICO 2

PARAGUAY 4

PERÚ 37

PORTUGAL 1

REPÚBLICA
DOMINICANA

20

RUMANÍA 2

SENEGAL 4

TÚNEZ 1

URUGUAY 10

VENEZUELA
5

710  (ARRECIFE)

ARUCAS ARGENTINA 3

BRASIL 1

CHILE 1

COLOMBIA 4

CUBA 6

GHANA 1

HUNGRÍA 1

REPÚBLICA
DOMINICANA

1

SERBIA 1

URUGUAY
1

20 (ARUCAS)

PALMAS DE 
GRAN CANARIA 

(LAS)
ARGELIA 1

ARGENTINA 48

AUSTRALIA 1

BOLIVIA 2

BOSNIA 2

BRASIL 3

CHILE 15

CHINA 4

COLOMBIA 221

COREA DEL NORTE 1

COREA DEL SUR 24

COSTA RICA 1

CUBA 89

ECUADOR 92

ESTADOS UNIDOS 1

FILIPINAS 8

C. AUTÓNOMA PROVINCIA
REGISTRO 

CIVIL
NACIONALIDAD TOTAL

GAMBIA 1

GHANA 3

GUINEA 
ECUATORIAL

3

GUINEA REPÚBLICA 2

HUNGRÍA 1

INDIA 23

ITALIA 2

JAPÓN 1

LÍBANO 4

LIBERIA 1

LIBIA 1

MALI 5

MARRUECOS 32

MAURITANIA 6

MÉJICO 5

NIGERIA 1

PERÚ 13

PORTUGAL 1

REINO UNIDO 1

REPÚBLICA DE 
LETON IA

1

REPÚBLICA 
DOMINICANA

10

RUMANÍA 1

RUSIA 5

SENEGAL 18

SERBIA 2

SIERRA LEONA 3

SIRIA 3

SRI LANKA 1

STO. TOME E 
PRINCIPE

1

SUDAN 2

UCRANIA 1

URUGUAY e

VENEZUELA 21

696  (PALMAS 
DE GRAN 
CANARIA 

(LAS))

PUERTO DEL 
ROSARIO

ALEMANIA 2

ARGENTINA 20

BRASIL 1

CHILE 6

CHINA 2

COLOMBIA 105

CUBA 16

ECUADOR 13

FILIPINAS 1

GUINEA 
ECUATORIAL

1

INDIA 5

MARRUECOS 11
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C. AUTÓNOMA PROVINCIA
REGISTRO 

CIVIL
NACIONALIDAD TOTAL

MAURITANIA 1

PERÚ 8

PORTUGAL 2

REPÚBLICA 
DOMINICANA

13

SENEGAL 1

SIRIA 1

URUGUAY
4

213 (PUERTO 
DEL ROSARIO)

SAN BARTOLOMÉ 
DE TIRAJANA

ALEMANIA 1

ARGELIA 1

ARGENTINA 34

BOSNIA 1

BRASIL 4

CHILE 9

CHINA 3

CHIPRE 1

COLOMBIA 73

CUBA 86

ECUADOR 22

EGIPTO 1

FILIPINAS 2

GUINEA 
ECUATORIAL

3

INDIA 20

IRÁN 1

JORDANIA 1

MARRUECOS 63

MAURITANIA 3

MÉJICO 2

PERÚ 8

PORTUGAL 1

REINO UNIDO 1

REPÚBLICA 
DOMINICANA

5

RUMANÍA 1

RUSIA 1

THAILANDIA 1

URUGUAY 7

VENEZUELA

3
359 (SAN 

BARTOLOMÉ 
DE TIRAJANA)

SANTAMARÍA 
GUIA DE G. 
CANARIA

ARGENTINA 2

BRASIL 1

CHILE 2

COLOMBIA 2

CUBA 5

MÉJICO 1

PANAMÁ 1

C. AUTÓNOMA PROVINCIA
REGISTRO 

CIVIL
NACIONALIDAD TOTAL

VENEZUELA

2
16 {SANTA 

MARÍA GUIA DE 
G. CANARIA)

TELDE ARGENTINA 13

BRASIL 1

CANADÁ 1

CHILE 2

COLOMBIA 25

CUBA 25

ECUADOR 13

FRANCIA 1

ISRAEL 1

JORDANIA 2

MARRUECOS 4

MÉJICO 1

PERÚ 4

POLONIA 1

REPÚBLICA 
DOMINICANA

2

SENEGAL 2

SIERRA LEONA 1

SIRIA 1

URUGUAY 5

VENEZUELA 7

112 (TELDE)

2.126 
(CANARIAS)

TOTALES 2.126

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fidalgo Francisco, Alberto (GS).

Respuesta:

El Plan PROA (Plan de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo) para centros de educación primaria y secunda-
ria, concebido como un proyecto de cooperación entre 
el Ministerio de Educación y las Comunidades Autóno-
mas, tiene como objetivo llevar a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a reforzar la atención educati-
va de los centros con alumnado en situación de desven-
taja socioeducativa.

Anualmente, en la Conferencia Sectorial de Educa-
ción se acuerdan los criterios de distribución a las Comu-
nidades Autónomas del presupuesto destinado a la finan-
ciación del Plan PROA así como el número de centros 
que lo desarrollarán en cada Comunidad Autónoma.
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Para la financiación del Plan PROA, tanto el Minis-
terio de Educación como las Comunidades Autónomas 
aportan el 50% del presupuesto total, suscribiéndose 
los correspondientes convenios, en los que se establece 
que la Comunidad Autónoma seleccionará los centros 
participantes de acuerdo con los criterios recogidos en 
el Plan y asignará los recursos necesarios para el desa-
rrollo del Plan PROA en cada centro educativo en fun-
ción de sus necesidades.

Los centros educativos de la provincia de Ourense 
acogidos al Plan PROA son durante el curso 2008-2009 
los que se indican a continuación.

ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 5° Y 6° PRIMARIA. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

CENTRO MUNICIPIO
CEIP Ramón Otero Pedrayo O Barco de Valdeorras
CEIP Condesa de Fenosa O Barco de Valdeorras
CEIP Julio Gurriarán Canalejas O Barco de Valdeorras
CEIP Calvo Sotelo O Carballiño
CEIP A Ponte Ourense
CEIP Manuel Luis Acuña Ourense
Sueiro Ourense
CEIP O Couto Ourense
CEIP Virxe da Covadonga Ourense
CEIP Amaro Refojo Verín
CEIP Princesa de España Verín
CEIP Bibei Viana do Bolo
CEIP Rosalía de Castro Xinzo de Limia

ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 1° A 3° ESO. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009.

CENTRO MUNICIPIO
CPI de Maside Maside
IES Ramón Otero Pedrayo Ourense
IES 0 Couto Ourense
IES Universidad Laboral Ourense
IES Castro de Baroncelli Verín
IES Carlos Casares Viana do Bolo
IES Cidade de Antioquía Xinzo de Limia

PLAN DE APOYO Y REFUERZO EN ESO. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

CENTRO MUNICIPIO
IES Lauro Olmo O Barco de Valdeorras
IES Martaguisela O Barco de Valdeorras
IES Celanova Celanova
IES As Lagoas Ourense
IES Portovello Ourense
IES 12 de Outubro Ourense
IES O Ribeiro Ribadavia
IES Xesús Taboada Chivite Verín

El número de alumnos beneficiados dependerá del 
número de grupos que se hayan organizado en cada 
centro para los programas de acompañamiento en pri-
maria y secundaria y de las líneas de actuación que se 
hayan seleccionado para el programa de apoyo y refuer-
zo en los centros de secundaria. Esta decisión es com-
petencia de la Consejería de Educación y Ordenación 
Universitaria de la Xunta de Galicia, que de acuerdo 
con las orientaciones del Plan, habrá organizado los 
grupos en función de las necesidades de los centros.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fidalgo Francisco, Alberto (GS).

Respuesta:

Se facilita a continuación el número de becarios e 
importe de las becas interesadas señalando que corres-
ponde a alumnos que cursan sus estudios en centros de 
la provincia de Ourense, por tanto, incluye el número 
de becarios de los niveles no universitarios de la convo-
catoria general, educación infantil, educación especial, 
ayudas para la adquisición de libros de texto y material 
didáctico y ayudas para el aprendizaje de idiomas. La 
estadística de las becas universitarias se elaboran por la 
Universidad donde el alumno cursa sus estudios por lo 
que no se dispone del número de becarios universita-
rios por provincias.

Curso académico N° becarios Importes
2004-05 6.550 2.833.343,41
2005-06 6.925 2.681.497,04
2006-07* 3.102 2.868.717,19
2007-08* 2.270 2.980.386,22

* En los cursos 2006-07 y 2007-08 el Ministerio de Educación sus-
cribió Convenios de colaboración con la Xunta de Galicia a los 
efectos de colaborar en la financiación de los libros de texto y mate-
rial didáctico en los niveles obligatorios de la enseñanza. En virtud 
de estos convenios el Ministerio libró a la Xunta la cantidad de 
3.000.000,00 € y 4.299.839,00 €, respectivamente. Es la Comuni-
dad la que convoca, gestiona y resuelve su convocatoria y programa 
de gratuidad, por tanto, no se dispone de datos desagregados del 
número de ayudas e importes por provincias.

La previsión para el curso 2009-10 se hace a nivel 
nacional y no existe desagregación por provincias.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046289

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Durante la presente Legislatura y, a fecha de enero 
del presente año, el Ministerio de Defensa no había 
suscrito ningún convenio de colaboración con los ayun-
tamientos de la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La Comunidad Autónoma de Galicia cuenta con 
inspectores de pesca marítima en las provincias de A 
Coruña y Pontevedra, así como un jefe de pesca en 
Lugo. En la actualidad, existen 17 plazas de inspectores 
de las cuales sólo una está vacante por jubilación del 
funcionario que la ocupaba y en trámites de ser cubierta 
en breve.

La evolución de las plazas en los últimos 8 años ha 
sido la siguiente:

AÑO
PONTEVEDRA A CORUÑA TOTAL

INSP
JSP/
JOP

INSP JSP INS

2000 7 1 5 12 1
2001 9 1 5 14 1
2002 8 2 5 13 3
2003 8 2 5 13 3
2004 8 2 5 13 3
2005 8 2 6 14 3
2006 10 2 7 17 3
2007 10 2 7 17 3
2008 10 2 7 17 3
2009 9 2 7 16 3

JSP/JOP: Jefe de servicio de pesca o jefe de oficina de 
pesca.

En la provincia de A Coruña, durante los años 2003 
y 2004, hubo una plaza vacante debido al concurso de 
uno de los inspectores a otro Ministerio y por proble-

mas administrativos, ya resueltos, no se podía cubrir la 
plaza con otro inspector.

Respecto a la previsión, el pasado año 2008 han 
aprobado 8 nuevos inspectores de pesca marítima sin 
que se haya decidido su destino definitivo.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Los tres aeropuertos de AENA en la Comunidad 
Autónoma de Galicia cuentan con la instalación de un 
Sistema de Aproximación Instrumental de Precisión 
(ILS) de Categoría II/III.

Madrid, 30 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046293

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

Se encuentra en tramitación un proyecto de Real 
Decreto que modifica el contenido mínimo que debe 
figurar en las tarjetas profesionales náutico-pesqueras, 
que regula el Real Decreto 930/1998, de 14 de mayo, 
estableciendo unos criterios de homogeneidad en el 
texto y formato de estas tarjetas, expedidas en todo el 
Estado Español, adaptándolo al regulado por el Conve-
nio Internacional sobre Normas de Formación, Titula-
ción y Guardia para el personal de los buques pesque-
ros (STCW-F) de la Organización Marít ima 
Internacional (OMI).

Incluye un texto en inglés a fin de facilitar su empleo 
en buques de pabellón extranjero y que posibilite, en 
general, el control por autoridades extranjeras de las 
actividades que dichas tarjetas profesionales amparan.

El proyecto se dicta al amparo de la competencia 
estatal para establecer las bases del sector pesquero 
(art. 149.1.19a. CE.), ya que se están regulando aspec-
tos básicos de determinados profesionales del sector 
pesquero, y del artículo 42 «Idoneidad y titulación de 
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los profesionales del sector» de la Ley 3/2001 de 26 de 
marzo de Pesca Marítima.

Igualmente, debe considerarse la aprobación por el 
Congreso de los Diputados y el Senado para que el 
Estado pueda obligarse por el Convenio Internacional 
sobre normas de formación, titulación y guardia para el 
personal de buques pesqueros, STCW-F 1995, a fin de 
depositar el correspondiente instrumento de adhesión 
ante el Director General de la Organización Marítima 
Internacional (OMI).

Las Comunidades Autónomas con competencia en 
materia de ordenación del sector pesquero estarán a 
cargo de su aplicación administrativa por lo que, entre 
otros les corresponde expedir las tarjetas profesionales, 
como se establece en el artículo 43 de la Ley de Pesca 
marítima.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

Con fecha 26 de febrero de 2009, en la provincia de 
Alicante se encontraban 7 actuaciones del Protocolo 
ejecutadas, en obras o licitadas; 2 proyectos de cons-
trucción en redacción y 2 actuaciones en estudio infor-
mativo o anteproyecto.

Las actuaciones del Protocolo correspondientes a la 
provincia de Alicante son las siguientes:

Obras ejecutadas, en ejecución o adjudicadas o licitadas:

• Ibi-Alcoi (Barranco de la Batalla): en ejecución.
• Vía Parque. Tramo Pilar de la Horadada-Torre 

vieja: En ejecución.
• Vía Parque. Tramo: Torrevieja-Guardamar del 

Segura: En ejecución.
• Cocentaina- Muro de Alcoy: En ejecución.
• Ronda Sur de Elche (río Vinalopó N-340): Obra 

adjudicada.
• Variante de Benissa: En ejecución.
• Duplicación Variante de Benidorm: Obra licitada 

en el BOE de 13/11/2008.

Provectos de Construcción en redacción o licitados:

• Variante de Altea: en redacción.
• Duplicación y mejora accesos Aeropuerto Alican-

te: en redacción.

Estudios Informativos:

• Acondicionamiento de la N-332, Tramo: El Mas-
carat-Gata de Gorgos: En redacción.

• Duplicación Santa Pola-El Altet: En fase de análi-
sis previos como consecuencia de las zonas protegidas 
existentes.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

Si bien, las Autoridades Portuarias son organismos 
públicos dependientes del Ministerio de Fomento, a 
través de Puertos del Estado, gozan de autonomía fun-
cional y de gestión en el desarrollo de sus funciones 
(artículos 35.3 de la Ley 27/1992, de 24 de noviembre, 
de Puertos del Estado y de la Marina Mercante y dis-
posición adicional decimoquinta de la Ley 48/2003, de 
26 de noviembre, de régimen económico y de presta-
ción de servicios de los puertos de interés general). 
Precisamente, entre las funciones que la Ley asigna a 
las Autoridades Portuarias figura la relativa a la ges-
tión del dominio público portuario. Hay que señalar 
que el artículo 94 de la Ley 48/2003 establece que sólo 
podrán llevarse a cabo, en el dominio público portua-
rio, actividades acordes con los usos portuarios y de 
señalización marítima.

Por consiguiente, las Autoridades Portuarias han de 
respetar el límite legal consistente en la necesaria com-
patibilidad que ha de existir entre las actividades que se 
pueden desarrollar en el dominio público portuario y 
los usos portuarios, sin que el Ministerio de Fomento 
tenga competencia para autorizar o paralizar una deter-
minada actividad.

En el supuesto de que existiese una resolución judi-
cial firme declarando ilegal una determinada actividad 
en el puerto por no cumplir con los requisitos estableci-
dos por las normas aplicables, la única actuación posi-
ble es el cumplimiento de la citada sentencia por parte 
del organismo portuario, sin que el Ministerio de 
Fomento haya de intervenir.

El articulo 106 de la Ley 48/2003 impone a las 
Autoridades Portuarias la obligación de otorgar conce-
siones, solamente, para obras, instalaciones o usos que 
se ajusten a las determinaciones establecidas en el plan 
especial de ordenación de la zona de servicio del puerto 
o, en su defecto, al plan de utilización de los espacios 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1136

portuarios. Ahora bien, en el caso de que una Autoridad 
Portuaria otorgase una concesión con infracción mani-
fiesta de lo estipulado en el artículo mencionado, el 
Ministerio de Fomento podría iniciar un procedimiento 
de revisión de oficio por nulidad de pleno derecho de la 
concesión al amparo de lo previsto en la disposición 
adicional decimosexta de la Ley 6/1997, de 14 de abril, 
de Organización y Funcionamiento de la Administra-
ción General del Estado.

Por último se señala que el Plan Especial del Puerto 
es un instrumento urbanístico, cuya tramitación y apro-
bación se realiza de acuerdo con lo previsto en la legis-
lación urbanística, correspondiendo su aprobación defi-
nitiva a la administración competente en materia 
urbanística. No obstante, no se puede dejar de mencio-
nar que el artículo 96.7 de la Ley 48/2003 prevé que 
«recibido por la Autoridad Portuaria el contenido del 
plan especial de acuerdo con lo establecido en el párra-
fo primero del artículo 18.2.c) de la Ley 27/1992, de 24 
de noviembre, de Puertos del Estado y de la Marina 
Mercante, ésta lo remitirá a Puertos del Estado a fin de 
que formule las observaciones y sugerencias que esti-
me convenientes».

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

Las actuaciones de turismo y termalismo para per-
sonas con discapacidad, realizadas hasta finales del 
pasado mes de enero, en la convocatoria correspondien-
te al ejercicio 2008 del Instituto de Mayores y Servicio 
Sociales, en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
fueron las siguientes:

PROVINCIA N° BENEFICIARIOS

Almería 210

Cádiz 314

Córdoba 0

Granada 260

Huelva 250

Jaén 60

Málaga 559

Sevilla 0

TOTAL 1.653

La ejecución de los turnos de viaje finalizará el 2o 
semestre de 2009, por lo que al cierre de la convocato-
ria, se verá incrementado el número de beneficiarios 
del programa.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:

PROGRAMA DE TERMALISMO SOCIAL

En cada temporada se efectúa un reparto de las pla-
zas del Programa de Termalismo de forma directamen-
te proporcional al número potencial de los usuarios del 
Programa, en cada una de las provincias españolas.

Dicha distribución figura en el anexo V, de la convo-
catoria de plazas que se publica en el Boletín Oficial 
del Estado.

Para el desarrollo del Programa, el IMSERSO ha 
contratado la reserva y ocupación de plazas en los bal-
nearios interesados en participar en él, y, por lo que se 
refiere a la Comunidad Autónoma de Andalucía, la con-
tratación de plazas es la que se ofrece a continuación:

PROGRAMA DE TERMALISMO SOCIAL

Como emisor:

AÑO PROVINCIA Usuarios

Aportación 
media

IMSERSO
Euros

Aportación 
TOTAL

IMSERSO
Euros

2.008 ALMERÍA 2.575 171.03 440.402

CÁDIZ 4.775 171,03 816.668

CÓRDOBA 1.750 171,03 812.393

GRANADA 4 650 171,03 795.290

HUELVA 2.575 171.03 440.402

JAÉN 4.125 171.03 705.499

MALAGA 6.400 171.03 1.094.592

SEVILLA 8.450 171.03 1.445.204

Total CC-AA. 38.300 6.550.449
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Como receptor:

BALNEARIOS DE LA CC.AA.

DENOMINACIÓN
Núm. plazas
concertadas

IMPORTE 
TOTAL

RECIBIDO 
EUROS

San Nicolás (Alhama de 
Almería)

4.780  2 471.260,00

Chiclana 2.096  1 083.632,00

Alhama de Granada 3.000  1.551.000,00

Graena 1.027   444 382,90

Lanjarón-1 8.120  3.513.524,00

Lanjarón-2 3.004  1.553.068,00

Alicun de las Torres 
(Villanueva de las Torres)

1.300   672.100,00

San Andrés (Canena) 1.710   832.770,00

25.037 12.121.736,90

PROGRAMA DE VACACIONES

Provincia Plazas
Almería 10.461
Cádiz 19.828
Córdoba 17.883
Granada 18.646
Huelva 9.578
Jaén 15.639
Málaga 27.367
Sevilla 33.186
TOTAL ANDALUCÍA 152.588

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046303

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

En el 2008 no se han formalizado convenios de cola-
boración entre el Gobierno, la Fundación ONCE y las 
Comunidades Autónomas.

No obstante, sí se han formalizado convenios de 
colaboración de carácter bilateral con las siguientes 
Comunidades Autónomas para desarrollar proyectos de 
accesibilidad en el transporte interurbano:

— C.A. Cataluña.
— Comunidad Valenciana.
— C.A. Islas Baleares.
— C.A. Asturias.
— Consorcio de Transportes de Madrid.
— C.A. Aragón.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

Al amparo de la convocatoria de subvenciones del 
área de integración de los inmigrantes, solicitantes de 
asilo y otras personas con protección internacional, apro-
bada por Resolución, de 14 de febrero de 2008, de la 
Dirección General de Integración de los Inmigrantes, la 
Cruz Roja Española ha recibido 268.000,00 euros para el 
desarrollo de los siguientes programas para la atención 
de población inmigrante en la provincia de Granada:

• «Proyecto impuls@: apoyo al autoempleo y 
microcréditos»; financiado con 205.000,00 euros.

• «Prevención e integración con adolescentes en 
procesos migratorios familiares»; financiado con 
63.000,00 euros.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida se deberá recabar de la Comunidad de Andalucía.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046307

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María José (GS).

Respuesta:

De acuerdo con el reparto constitucional de compe-
tencias y lo dispuesto en la normativa vigente, son las 
administraciones autonómicas las competentes para la 
atención y protección de los menores en desamparo que 
se encuentren en su territorio, dentro de los cuales se 
incluyen los menores extranjeros no acompañados, a los 
que incorpora a sus servicios de protección de menores.

En consecuencia, los centros de acogida para meno-
res en desamparo son responsabilidad de las Comuni-
dades Autónomas por lo que son éstas las que disponen 
de la información relativa a los centros y las plazas 
existentes en su ámbito territorial.

No obstante el Gobierno, responsable de la política 
de extranjería e inmigración, es consciente de la com-
plejidad del fenómeno migratorio y de su incidencia en 
ámbitos sociales de competencia de otras administra-
ciones, por lo que viene impulsando relaciones de 
cooperación y dialogo con éstas, respetando, como no 
puede ser de otra manera, sus ámbitos de competencia.

Desde este marco de cooperación con las Comuni-
dades Autónomas, el Gobierno viene mostrando un 
apoyo generoso y comprometido con la acogida y aten-

ción de los menores extranjeros no acompañados en sus 
servicios de protección, y desarrolla, en paralelo, diver-
sas acciones para hacer efectivo el retorno del menor 
inmigrante junto a su familia o en centros con garantías 
en sus países de origen.

Teniendo en cuenta este marco de intervención, el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración competente en el 
desarrollo de las políticas de extranjería e inmigración, 
no dispone de los elementos para una explotación esta-
dística de los datos de menores extranjeros no acompa-
ñados acogidos en los centros de protección de meno-
res, al tratarse de datos que son registrados, en su caso, 
por las Comunidades Autónomas.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046312

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con las inversiones realizadas por 
la Confederación Hidrográfica del Júcar, en la provin-
cia de Albacete, entre los años 2000 y 2007.

ANEXO

EJERCICIO/
REGIONALIZACIÓN

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007

Albacete 45.304,581 160.866,25 1.990,10 232.020,25 562.682,06 2.068.363,36 4.084.632,31 10.315.126.80

Varias provincias CCLM 125.153,43 60.504,81 44.803,98 1.031.409,12 642.186,50

Varias provincias/varias 
comunidades

340.654,87 566.429,25 973.572.29 2.807.118.03 4.251.484,43 5.677.257,21 11.226.006,34 10.047.815.17

INVERSIÓN ALBACETE CONF. H. DEL JÚCAR. 
PERIODO 2000-2007

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046313

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En primer lugar se destaca la valoración muy positi-
va del trabajo realizado en los últimos años por las dife-
rentes Confederaciones Hidrográficas para la definición 
de la Estrategia de restauración de los ríos en sus cuen-
cas respectivas.

Consciente del deficiente estado de los cauces espa-
ñoles, el Gobierno a partir del año 2004 ha promovido 
esta Estrategia, superando el tradicional estado de aban-
dono en que se hallaban desde hace años. Con este 
objetivo específico se han iniciado los trabajos con la 
definición de una «Estrategia Nacional para la restaura-
ción de cauces», con líneas de actuación diversas pero 
incardinadas en un enfoque global de mejora del estado 
del medio fluvial.

Las inversiones se han iniciado en el año 2005, diri-
gidas a la línea de actuación más acuciante (conserva-
ción y limpieza). Por ello, en la provincia de Albacete, 
en los últimos años se han realizado inversiones signifi-
cativas en la conservación y limpieza de los ríos de las 
tres cuencas que ocupan su territorio. Las inversiones 
realizadas en la cuenca del Júcar son de mayor cuantía 
quejas del Segura, mientras que las del Guadalquivir 
son de mucha menor entidad. En el cuadro siguiente se 
detallan los importes respectivos.

Año 2005 2006 2007
Inversiones en el 
Júcar (€)

655.167 1.377.345 1.399.672

Inversiones en el 
Segura (€)

403.291 388.696 877.911

Inversión en el 
Guadalquivir (€).

58.407 — —

Inversión global (€) 1.116.865 1.766.041 2.277.583

En el futuro, se pretende que nuevas actuaciones, 
actualmente en estudio, alcancen mayor entidad. Se 
centrarán en el río Júcar y sus principales afluentes y en 
la cabecera del río Segura y sus principales afluentes.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046315

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada se solicita 
aclaración sobre el proyecto concreto por el que se inte-
resa Su Señoría.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046321

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

El proyecto de «Modernización de los regadíos de la 
Comunidad de Regantes Balazote-La Herrera», consta 
de dos fases:

• Fase I, con una inversión de 28.361.509,11 €.
• Fase II, con una inversión de 8,859.922,90 €

Las obras de las dos fases finalizaron el 31 de octu-
bre de 2008.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046322

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

La Sociedad Agrícola de Transformación (S.A.T. ) 
El Ojeado, cuenta con una concesión de agua otorgada 
por la Confederación Hidrográfica del Segura, que con-
templa la asignación de 4,165 hectómetros cúbicos 
anuales, procedentes de las filtraciones del Túnel del 
Talave del Acueducto Tajo-Segura. Esta dotación se 
destinará a la puesta en riego de la segunda ampliación 
de Hellín (Albacete).

De esta forma el municipio de Hellín se verá benefi-
ciado por las actuaciones del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, a través de la Confe-
deración Hidrográfica del Segura, con la ampliación de 
los Regadíos del S.A.T. El Ojeado, para lo que será nece-
saria la construcción de una conducción y una estación 
de bombeo que llevé a sus tierras el caudal concedido.
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Por parte de la Dirección General del Agua se ha 
procedido a la autorización para la redacción del pro-
yecto constructivo de las obras mencionadas, cuyo pre-
supuesto estimado de ejecución asciende a la cantidad 
de 20.500.000 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046325

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social no posee 
información sobre el número de profesionales médicos o 
farmacéuticos que estén ejerciendo sin el correspondien-
te título oficial de especialista, por ser datos cuya compe-
tencia y gestión realizan las Comunidades Autónomas.

No obstante lo anterior, el Ministerio está impulsan-
do la puesta en práctica de los registros de profesiona-
les sanitarios regulados en la Ley de Ordenación de las 
Profesiones Sanitarias, al objeto de poder contar con la 
información necesaria para una adecuada planificación 
de los recursos humanos.

En este sentido, el Consejo Interterritorial del Siste-
ma Nacional de Salud aprobó determinadas normas 
básicas de coordinación, integración y funcionamiento 
de los diferentes registros de profesionales (estatales, 
autonómicos, de colegios profesionales, centros priva-
dos y entidades de seguros, etc.), cuya publicación se 
realizó mediante la Resolución de 27 de marzo de 2007, 
de la Dirección General de Recursos Humanos y Servi-

cios Económico- Presupuestarios, por la que publica el 
Acuerdo sobre los registros de profesionales sanitarios 
(BOE de 14.04.07).

La puesta en práctica de estas normas requiere que 
las Comunidades Autónomas establezcan las disposi-
ciones adecuadas en sus respectivos ámbitos territoria-
les y la dotación de ciertas estructuras informáticas a la 
mayor brevedad posible, con la finalidad, entre otras 
cuestiones, de poder contar con la información básica y 
necesaria para planificar los recursos humanos, tanto 
en los correspondientes servicios de salud como en el 
conjunto del Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046327 y 184/046328

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

La Autoridad Portuaria de las Palmas es el Organis-
mo Público que gestiona los puertos de interés general 
de Las Palmas, esto es, puertos de Las Palmas, Arinaga 
y Salinetas en Gran Canaria, puerto de Arrecife en Lan-
zarote y de Puerto del Rosario en Fuerteventura.

La situación y el grado de ejecución y/o avance, a 
31 de diciembre de 2008, de las inversiones individua-
lizadas o específicas de la Autoridad Portuaria de las 
Palmas, con presupuesto en los años 2007 y/o 2008 y 
reflejadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para dichos años, fueron los que figuran en el anexo 
que se adjunta.

ANEXO

INVERSIONES INDIVIDUALIZADAS DE LA AUTORIDAD PORTUARIA DE LAS PALMAS
CON PRESUPUESTO EN LOS AÑOS 2007 Y/O 2008

Denominación
Presupuesto
Contratado a

31/12/2008
Inicio/fin

Certificado 
a 

31/12/2008

Grado de
ejecución

(%)
Situación

Puerto de las Palmas

Contradique cierre Sur Reina Sofía 14.054 2007/2008 14.054 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Cierre Sur Terminal de contenedores 
León y Castillo

13.945 2007/2008 12.785 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Mejora de calados León y Castillo 
Poniente (*)

2008/2009 — — Se retrasa su inicio a 2009

Dique de La esfinge 2.a Fase 46.831 2007/2010 33.932  72 En ejecución
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Denominación
Presupuesto
Contratado a

31/12/2008
Inicio/fin

Certificado 
a 

31/12/2008

Grado de
ejecución

(%)
Situación

Urbanización Logística Isleta 1.a Fase 6.655 2005/2008 6.655 100 Concluida

Pavimentación Zona Naciente Sur 
Terminal León y Castillo

3.472 2008/2008 3.472 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Ampliación Sta. Catalina Naciente 7.382 2008/2008 7.382 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Complementario Rellenos del Pantalán 
de Fransari (ex Cory)

632 2006/2007 632 100 Concluida

Relleno Pantalán de Fransari (ex Cory) 3.890 2004/2007 3.890 100 Concluida

Prolongación del Pantalán de Fransari 
(ex Cory)

2.139 2006/2007 2.139 100 Concluida

Puerto de Arinaga

Urbanización zona terrestre (*) 2009/2010 — — Se retrasa el inicio a 2009

Adquisición de suelo Arinaga. Bahía de 
Formas (*)

2011/2012 — —

Durante 2007 y 2008 no ha 
habido compra de terrenos, 
retrasándose la posible 
compra a 2011

Emisario submarino Puerto de Arinaga 2.468 2006/2008 2.468 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Restauración Salinetas Puerto de 
Arinaga

1.120 2000/2008 1.120 100 Concluida

Puerto de Arrecife

Ensanche Dique Muelle de los 
Mármoles 2.a Fase

13.946 2007/2008 13.778 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Reparación averías Temporal Delta 
2.a Fase

550 2006/2007 550 100 Concluida

Puerto de Puerto del Rosario

Muelle de Cruceros y prolongación del 
Dique

13.985 2005/2008 13.561 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Ampliación Puerto del Rosario 2.a Fase 22.381 2007/2008 22.381 100
Concluida y recepcionada a 
falta de Liquidación

Actuaciones de la Autoridad Portuaria no imputables a ningún puerto en particular

Medios técnicos control de acceso 
instalaciones portuarias aplicación IPSS

1.059 2008/2009 246  23
En ejecución, se retrasa su 
finalización a 2009

Puesta en funcionamiento Sistema 
Integral de Gestión Ambiental

1.433 2006/2009 1.433 100 Concluida

Desarrollo e implantación software a 
medida y servicio hosting

181 2005/2006 181 100
Concluida con las actuaciones 
realizadas a 31/12/2006

Cifras en miles de euros e IGIC no incluido.
(*)  Las fechas de inicio/final que figuran para estas actuaciones, se recogen en el Plan de Inversiones 2008-2012 vigente de 

la Autoridad Portuaria de las Palmas, en él se incluye el presupuesto para 2009 de este Organismo Público.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046337

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida se deberá recabar de la Junta de Andalucía.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En los últimos ocho años y en la provincia de Soria, 
han sido cedidas mediante contrato de arrendamiento 
total o parcialmente las estaciones de Candilechera, 
Martialay, Cidones, Herreros, Abejar, Navaleno, San 
Leonardo de Yagüe, Agreda, Tardelcuende, Langa de 
Duero, Velilla de Duero, San Esteban de Gormaz, 
Osma-La Rasa, Quintana de Gormaz, Berlanga de 
Duero, Rebollo de Duero, Barca Coscurita y Morón de 
Almazán.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046367

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

La restauración medioambiental del río Amadorio 
está ya concluida y ha supuesto una inversión por parte 
del Gobierno de España de 1.610.000 euros.

Se han tratado 29,9 hectáreas de terreno forestal de 
suelos sometidos a una fuerte erosión en las inmedia-
ciones de la presa del río Amadorio. También se ha 
actuado en las zonas afectadas por la construcción de la 

presa así como en antiguas infraestructuras que se utili-
zaron durante la obra.

Se han reforestado las zonas desprovistas de vegeta-
ción mediante una selección de especies arbustivas y 
arbóreas autóctonas idóneas por su carácter protector 
del suelo y por su valor estético. Esto permite también 
aumentar la estabilidad de los taludes y disminuir la 
erosión. Se ha acondicionado un área de esparcimiento, 
con un edificio de recepción y aparcamiento.

En la zona del embalse, las lluvias de octubre de 
2007 produjeron daños en algunas de las infraestructu-
ras en el entorno. Las actuaciones afectaron al área de 
recepción, al área recreativa, al túnel de acceso a la 
presa, los canales y cunetas obstruidos por deslizamien-
tos en las laderas y desprendimientos sobre el carril bici 
que bordea el embalse hasta la carretera A-137. El 
Ministerio, a través de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, ha invertido para reparar estos daños 754.777 
euros.

Por su parte, a través de la Dirección Provincial de 
Costas, el Ministerio ha destinado 377.318 euros para 
el acondicionamiento de la desembocadura del río 
Amadorio.

Con ello, la inversión directa del Gobierno de Espa-
ña en la actuación del río Amadorio ha sido de 2.742.095 
euros.

Además de la restauración medioambiental en el 
entorno de la presa, se ha iniciado la «Restauración 
Medioambiental del río Amadorio en el entorno del 
casco urbano» y cuya inversión del Gobierno de Espa-
ña asciende a 2.082.408 euros.

Las obras se desarrollan entre el puente del ferroca-
rril y el mar, en una longitud aproximada de 560 metros, 
con el objetivo de crear espacios públicos para el dis-
frute de la población.

Se procederá a la limpieza del cauce y sus márge-
nes, se prolongará la vegetación de la ribera del corre-
dor hasta la desembocadura y se ejecutarán muros de 
mampostería. También se adecuarán viales que recorre-
rán el cauce.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046371

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía disponibles en la provincia de Alicante, a 31 de 
diciembre de cada año del periodo 2000/2007, eran los 
siguientes:
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Policía 2000 2001 2001 2003 2004 2005 2006 2007 2008

Alicante 1.273 1.323 1.356 1.380 1.435 1.595 1.713 1.805 1.971

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046373

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El levantamiento de Actas Previas en los municipios 
de Callosa del Segura, Cox y Orihuela fue anunciado, 
tal y como establece la legislación vigente, en el BOE, 
en el BOP y en 2 diarios de gran difusión de la provin-
cia de Alicante, convocando a los afectados en las 
dependencias de los tres Ayuntamientos anteriormente 
citados.

Ante la voluntad de las mencionadas corporaciones 
municipales de no comparecer en los días señalados y 
por causas ajenas al trámite expropiatorio, no imputa-
bles a la Administración, se determinó la suspensión 
del Acto de Levantamiento de las Actas Previas a la 
Ocupación, extendiéndose en todos los casos las Actas 
correspondientes.

Por este motivo se resolvió fijar nuevas fechas para 
la celebración del Acta de Levantamiento de Actas en 
los tres casos, citando a los afectados en segunda con-
vocatoria en el Edificio de Servicios Integrados de la 
Subdelegación del Gobierno en Alicante.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Barrio de San Antón comprende el ámbito deli-
mitado por: al Norte, C/ Abio y C/ Albelló; al Sur, C/ 
Pintor Benedicto y Avda. de Santa Pola; al Este, C/ 
Marchena; y al Oeste, Avda. de Santa Pola y Zonas Ver-
des, en Elche.

En enero de 2009, las viviendas se encontraban en 
un deficiente estado de conservación al estar habitadas 
por familias con bajos recursos económicos. Sus dimen-
siones y superficies son reducidas conforme los míni-
mos exigidos, existiendo en ocasiones hacinamiento y 
no cumpliendo con los requisitos de seguridad y accesi-
bilidad establecidos según la normativa de aplicación. 
Los inmuebles, por lo general, se encuentran en avan-
zado estado de deterioro.

La actuación protegida comprenderá las obras de 
demolición de los edificios, de reurbanización del 
suelo, de mantenimiento o rehabilitación de la edifica-
ción existente y de construcción de las nuevas vivien-
das así como actuaciones de realojo de los afectados y 
de gestión técnica e información a los mismos a través 
del Equipo Técnico de Gestión adscrito a la Ventanilla 
Única de Vivienda existente en el municipio.

En el Área de Renovación Urbana, objeto del Acuer-
do suscrito entre el Ministerio de Vivienda con la Gene-
ralitat Valenciana y el Ayuntamiento de Elche, se ha 
programado la renovación de 1.095 viviendas, que 
supone un presupuesto de 129.075.045,23 €, si bien el 
Programa 2007-2008 supone la actuación sobre 307 
viviendas, estimándose un coste total de la actuación de 
36.752.002,87 €.

La participación de los agentes intervinientes, según 
el tipo de actuaciones, será la siguiente:

ACTUACIÓN COSTE TOTAL
MINISTERIO 
DE VIVIENDA

COMUNIDAD 
VALENCIANA

AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE

PARTICULARES

Edificación 27.948.650,93 € 8.099.914,10 € 6.011.850,00 € – 13.836.886,83 €
Reurbanización 3.951.807,67 € 1.110.085,91€ 1,976.557,57 € 865.164,19 € –
Mantenimiento o Rehabilitación 2.089.987,15 € – – 2.089.987,15 € –
Equipo Técnico de Gestión 1.234.592,84 € 347.139,18 € 670.567,34 € 216.886,32 € –
Realojos 1.526.964,28 € 314.400,00 € 1.212.564,28 € – –
TOTAL 36.752.002,87 € 9.871.539,19 € 9.871.539,19 € 3.172.037,66 € 13.836.886,83 €
% PARTICIPACIÓN 100,00% 26,86% 26,86% 8,63% 37,65%

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046383

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Está previsto llevar a cabo la rehabilitación de la 
estación de Elda (Alicante) que comprende las siguien-
tes actuaciones:

• Adaptación de los accesos a la estación,
• Reubicación y mejora de las escaleras existentes 

en los pasos inferiores.
• Instalación de ascensores en ambos andenes.
• Prolongación de la marquesina del andén de la vía 

III.

Actualmente y con la finalidad de mejorar y facilitar 
la información sobre sus accesos y servicios, así como 
la movilidad de los usuarios por las dependencias de la 
estación se está llevando a cabo la renovación de la 
señalización interior y exterior de la misma.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046384

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Comisión Mixta Ministerio de Fomento-Minis-
terio de Cultura para el 1% cultural aprobó, con fecha 
25 de febrero de 2008, la actuación de la rehabilitación 
del Faro del Puerto de Málaga (la Farola), que está sien-
do financiada por inversión directa del Ministerio de 
Fomento con un importe total de 619.718,20 euros.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046385

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA DOMICI-
LIARIA

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales 
(IMSERSO) junto con la Federación de Municipios y 
Provincias (FEMP), suscribieron el 20 de abril de 1993, 
un Convenio Marco de ámbito estatal, para la puesta en 
marcha del Programa de Teleasistencia Domiciliaria 
dirigido a las personas mayores y personas discapacita-
das, al que se han ido adhiriendo las corporaciones 
locales interesadas en implantar el servicio en su ámbi-
to territorial,

El presupuesto del IMSERSO destinado a la provincia 
de Málaga, para el año 2008, se detalla a continuación:

AÑO COSTE TOTAL
APORT. IMSERSO 

(65%)

2008 2.024.890,88 € 1.316.179,08 €

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El programa de Teleasistencia Móvil para las vícti-
mas de la violencia de género con orden de protección 
es una modalidad de servicio que, con la tecnología 
adecuada, ofrece a las mujeres maltratadas una aten-
ción inmediata y a distancia, asegurando una respuesta 
rápida a las eventualidades que les puedan sobrevenir, 
sea cual sea el lugar en que se encuentren.

El programa de teleasistencia móvil para las vícti-
mas de la violencia de género, entró en funcionamiento 
durante el año 2005. El servicio está financiado íntegra-
mente por el IMSERSO.

En el año 2008, en la provincia de Málaga, se han 
atendido 716 peticiones, siendo el número de altas en la 
actualidad de 389 usuarias.

Desde el inicio del programa, se ha atendido a todas 
las mujeres que han solicitado el servicio y cumplen los 
requisitos.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046386

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:
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PROGRAMA DE TELEASISTENCIA DOMICI-
LIARIA

El número de usuarios, de la provincia de Málaga, 
durante el año 2008 fue de 8.090.

PROGRAMA DE TELEASISTENCIA MÓVIL

El número de usurarias de este programa, para la 
provincia de Málaga, generado durante el año 2008, 
asciende a 211.

PROGRAMA DE AYUDA A DOMICILIO

Entre las 4 prestaciones básicas que contempla el 
Plan Concertado se encuentra la de Ayuda a Domicilio 
(Servicios domésticos, servicios de carácter personal y 
Ayudas Técnicas y adaptaciones del hogar) y Apoyo a 
la Unidad Convivencial, entre las que se englobarían 
atenciones psicológicas, socioeducativas, técnicas o de 
rehabilitación, orientadas a mejorar la autonomía, 
incrementar las competencias sociales y las relaciones 
de convivencia.

Los datos son aportados por las Comunidades Autó-
nomas y con ellas se confecciona una Memoria anual.

SUBVENCIONES IRPF

En la convocatoria de subvenciones para la realiza-
ción de programas de cooperación y voluntariado socia-
les se consideran como programas prioritarios aquellos 
que se dirigen a las Personas Mayores y dentro de este 
punto, la prioridad «Atención personal, atención noc-
turna, respiro familiar y apoyo a familias y adaptación 
de vivienda» incluye el servicio de teleasistencia y 
ayuda a domicilio.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046387

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el anexo se especifica la evolución del número 
de familias numerosas que se han beneficiado de la 
bonificación de cuotas a la Seguridad Social por la con-
tratación de cuidadores, desde la entrada en vigor del 
Real Decreto 1621/2005, de 30 de noviembre, por el 
que se aprueba el Reglamento de la Ley 40/2003, de 18 
de noviembre, de protección a las familias, hasta 
diciembre/2008, en la provincia de Málaga.

ANEXO

FAMILIAS NUMEROSAS CON BONIFICACIÓN 
EN LA PROVINCIA DE MALAGA

(2006-2008)

Número de Cabezas de Familia

Familia Numerosa.- 
C. General

Familia Numerosa.- 
C. Especial

AÑO 2008

Diciembre de 2008 166 14

Noviembre de 2008 162 15

Octubre de 2008 164 15

Septiembre de 2008 159 16

Agosto de 2008 147 14

Julio de 2008 145 13

Junio de 2008 147 14

Mayo de 2008 144 16

Abril de 2008 141 16

Marzo de 2008 130 16

Febrero de 2008 127 14

Enero de 2008 123 14

AÑO 2007

Diciembre de 2007 121 14

Noviembre de 2007 113 14

Octubre de 2007 112 14

Septiembre de 2007 108 14

Agosto de 2007 106 14

Julio de 2007 102 14

Junio de 2007 98 14

Mayo de 2007 95 12

Abril de 2007 98 11

Marzo de 2007 94 9

Febrero de 2007 88 9

Enero de 2007 85 7

AÑO 2006

Diciembre de 2006 75 7

Noviembre de 2006 69 5

Octubre de 2006 65 4

Septiembre de 2006 60 5

Agosto de 2006 54 4

Julio de 2006 52 3

Junio de 2006 44 3

Mayo de 2006 34 2

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046392

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La variación en el número de viajeros que han utili-
zado la estación de Antequera-Santa Ana desde su 
puesta en funcionamiento hasta la fecha de la pregunta, 
desglosado por meses, queda reflejada en el siguiente 
cuadro:

MES AÑO 2006 AÑO 2007 AÑO 2008
Enero - 5.041 3.647
Febrero - 4.641 3.931
Marzo - 5.595 5.432
Abril -  4.443 5.837
Mayo - 4.450 5.970
Junio - 4.378 5.414
Julio - 3.974 5.756
Agosto - 3.524 5.334
Septiembre - 4.823 5.971
Octubre - 3.889 6.837
Noviembre - 3.900 5.887
Diciembre 1.764 4.521 -

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046393 y 184/046410

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La inversión realizada por la Dirección General de 
Ferrocarriles en el desdoblamiento de la línea de cerca-
nías Málaga-Fuengirola durante el año 2008 ha sido de 
23.297.738,85 euros.

Esta inversión se ha destinado fundamentalmente a 
la ejecución de las obras de infraestructuras del tramo 
Los Prados-Campamento Benítez, que se llevan a cabo 
mediante un Convenio de financiación firmado con 
AENA, y a la redacción del proyecto constructivo de 
vía, electrificación e instalaciones del tramo Los Pra-
dos-Campamento Benítez y del proyecto constructivo 
para la mejora del citado tramo.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046403

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las instalaciones del acceso a Málaga están en fase 
de transformación con la ejecución de una doble vía 
soterrada de ancho ibérico desde Los Prados a Málaga, 
que servirá tanto para las líneas de cercanías Málaga-
Alora como la de Málaga-Fuengirola. Todo ello com-
plementará la doble vía soterrada U.I.C. (ancho interna-
cional) puesta en servicio el 23 de diciembre de 2007.

Asimismo, se mejoraran las estaciones de Málaga 
Centro-Alameda, Málaga María Zambrano (cercanías) 
y la futura estación Victoria Kent en el barrio de San 
Andrés.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046405

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Dentro de su política de seguridad, es objetivo del 
Ministerio de Fomento la supresión del mayor número 
de pasos a nivel posible. Con este objetivo se ha elabo-
rado, en el marco del Plan Estratégico de Infraestructu-
ras y Transporte (PEIT), el Plan de Seguridad en pasos 
a nivel, específicamente destinado a la supresión y 
mejora de la seguridad de los pasos a nivel existentes 
en la red ferroviaria de interés general.

Como desarrollo de los objetivos marcados en el 
Plan, se encuentra en marcha la supresión del paso a 
nivel existente en la estación de Bobadilla, en el térmi-
no municipal de Antequera. Tras alcanzarse un acuerdo 
con el Ayuntamiento, se está finalizando la redacción 
del correspondiente proyecto constructivo.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046409

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, el tramo de 
Antequera-Ronda se encontraba en redacción del Estu-
dio Informativo.

Dicho Estudio se adjudicó el 18 de octubre de 2007 
con un presupuesto de adjudicación de 1,56 M€.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046421

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el caso concreto del Núcleo de Cercanías de 
Málaga, Renfe Operadora prevé realizar las siguientes 
actuaciones en estaciones:

— Equipamiento de las estaciones de Torremolinos 
y Benalmádena.

— Equipamiento de la nueva estación de San 
Andrés.

— Equipamiento de señaléctica y mobiliario de 
nuevos andenes prolongados de la estación de Málaga 
Renfe.

— Equipamiento del nuevo acceso en remodela-
ción de la estación de Málaga Centro Alameda.

Asimismo, la entidad pública empresarial Adminis-
trador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif), durante 
el año 2009, ha previsto llevar a cabo actuaciones en las 
estaciones de Málaga María Zambrano, Málaga Centro 
Alameda, Aeropuerto, Ronda y Benalmádena Arroyo 
de la Miel.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046423

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones llevadas a cabo en la provincia de 
Málaga durante el año 2008 han sido las siguientes:

— Estación de Málaga-María Zambrano: revesti-
miento de fachadas, cerramiento acústico en  la marque-
sina, sistema de control y conteo en andenes, nueva sala 
de autoridades, cubrición de fachada de torreones y rotu-
lación de zona de vías y edificio de servicios múltiples.

— Estación de Bobadilla: señalización de la estación.
— Estación de Antequera-Santa Ana: señalización 

de la estación y cerramientos de frontales de locales.
— Estación de Ronda: señalización de la estación, 

nuevos almacenes y adecentamiento de dependencias.
— Apeadero de Los Boliches: nueva acometida 

eléctrica.
— Terminal de Málaga-Los Prados: rehabilitación 

de la calzada de acceso a dependencias, rehabilitación 
exterior del edificio, vestuarios, accesos y cubierta del 
muelle de la Terminal.

— Instalación Fibra Óptica en tramos Arroyo de la 
Miel-Torremuelle y Torreblanca-Fuengirola.

— Instalación Fibra Óptica en el trayecto Los Pra-
dos-Arroyo de la Miel (Línea Málaga-Fuengirola).

— Línea Córdoba-Málaga: aumento de un segundo 
grupo de tracción y mejora S/E de Pizarra y sustitución 
equipos refrigeración deteriorados para adaptarlos a 
normativa sobre eliminación de gases y sustitución y 
adaptación de las centrales de telefonía de explotación 
en tramos Bobadilla-El Chorro y Álora-Málaga.

— Línea Bobadilla-Algeciras: renovación tramos 
Ronda-Cortes de la Frontera y Cortes de la Frontera-
San Pablo.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046425

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La previsión de inversiones para el proyecto de 
reposición del sistema de ayudas de observación meteo-
rológica para la navegación aérea es de 1.099.930 
euros.

Esta cantidad se destinará a abastecer la nueva pista 
del Aeropuerto de Málaga con equipos meteorológicos 
y las infraestructuras necesarias para su instalación, y 
para modernizar la instrumentación existente en la anti-
gua pista y renovar los equipos meteorológicos de la 
Oficina Meteorológica y la Torre de Control.

Madrid, 26 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046426

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

De acuerdo con la información suministrada por la 
Autoridad Portuaria de Málaga, el importe de los gastos 
de mantenimiento y conservación, en los faros de la pro-
vincia de Málaga durante 2008, ha sido de 82.972 €.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046436

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, el Ministe-
rio del Interior se remite a la contestación elaborada con 
motivo de la pregunta escrita del Congreso con número 
de expediente 184/7603, publicada en el BOCG, Serie 
D, núm. 133 de fecha 7 de enero de 2009.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046441

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Se aporta en anexo cuadro anejo con todas las actua-
ciones financiadas por el Ministerio de Fomento, con 
cargo a los fondos del 1 % Cultural en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León durante la Legislatura 
2004-2008.

ANEXO

Actuaciones aprobadas en Castilla y León con cargo al 1 % Cultural durante la Legislatura 2004-2008

Título Municipio Provincia
Aportación M° 

Fomento
Restauración del Adarve de la muralla, III Fase-Tramo I: 
Puerta del Carmen-Puente Adaja

Ávila Ávila 831.364,91 €

Consolidación y Restauración de los Cubos n° 5, 6, 7, 10, 
11, 81 y 82 de la Muralla de Ávila

Ávila Ávila 750.000,00 €

Rehabilitación de las Casas del Cubo y de los Lerma para 
Albergue de Peregrinos

Burgos Burgos 2.713.007,45 €

Consolidación del Hospital de la Concepción, 1ª Fase Burgos Burgos 1.824.317,00 €
Restauración de la Casa Museo de Cacabelos Cacabelos León 962.060,00 €
Rehabilitación del Palacio de los Condes de Grajal, I Fase Grajal de Campos León 210.354,24 €
Rehabilitación del Camino de Santiago a su paso por León, 
II Fase

León León 514.633,00 €

Restauración de la Muralla de Castro Ventosa
Villafranca del 

Bierzo
León 546.233,22 €

Adaptación de instalaciones del teatro Villafranquino
Villafranca del 

Bierzo
León 52.900,00 €

Restauración del Puente Mayor de Aguilar de Campoo
Aguilar de 
Campoo

Palencia 399.708,16 €

Rehabilitación y adecuación del edificio de la Dársena del 
Canal de Castilla y Urbanización del entorno 

Palencia Palencia 890.607,35 €

Rehabilitación de las «Casas del Rey» en el «Canal de 
Castilla», Fase IV: Rehabilitación de la ermita y el entorno

Paredes de Nava Palencia 393.796,33 €

Adecuación de la Villa Romana de La Olmeda Pedrosa de la Vega Palencia 2.000.000,00 €
Cubrición de Asentamiento Romano de El Cabaco Cabaco, El Salamanca 109.943,10 €
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Título Municipio Provincia
Aportación M° 

Fomento
Rehabilitación de edificio tradicional para centro de 
dinamización social

Candelario Salamanca 247.058,59 €

Intervención en el tramo de la Calzada Romana «Iter 
Asturica ab Emerita Augustam» en Puerto de Bejar

Puerto de Bejar Salamanca 622.100,00 €

Puesta en Valor de la Villa Romana de Saelices el Chico Saelices el Chico Salamanca 194.128,91 €
Rehabilitación de la antigua estación de Ferrocarril como 
edificio Cultural Multiusos

Nava de la 
Asunción

Segovia 224.870,73 €

Acondicionamiento Borde Urbano Sur, I Actuación Pedraza Segovia 1.169.999,95 €

Restauración del Monasterio-Iglesia de San Baudilio del 
Pinar, Priorato de Samboal

Samboal Segovia 487.740,00 €

Restauración de la Muralla de Sepúlveda Sepúlveda Segovia 55.000,00 €
Honorarios Estudios Previos para la recuperación del 
Castillo de Osma

Burgo de Osma-
Ciudad de Osma

Soria 50.000,00 €

Consolidación y adaptación como espacio urbano de las 
ruinas de la Iglesia de San Nicolás

Castroverde de 
Campos

Zamora 823.021,92 €

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046443

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Dentro del PLAN AVANZA, en las convocatorias 
realizadas para el Programa de Ciudadanía, en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León, a fecha de febrero 
de 2007, se han aprobado los siguientes proyectos:

e-INCLUSIÓN DE PERSONAS MAYORES Y CON DISCAPACIDAD EN CASTILLA LEÓN
CONVOCATORIA PROYECTO ENTIDAD SOLICITANTE SUBVENCIÓN

2006
RED NACIONAL PARA LA PROMOCIÓN DEL USO DE LAS TIC 
PARA LA INCLUSIÓN DIGITAL DEL COLECTIVO PERSONAS 
CON ENFERMEDAD MENTAL (RETIC)

FUNDACIÓN INTRAS 109.121 €

2006
C@PACÍTATE: ACCESO IGUALITARIO A LA INFORMACIÓN 
DIGITAL PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y SUS 
FAMILIAS EN ZONAS RURALES DE CASTILLA Y LEÓN

CONFEDERACIÓN DE PERSONAS 
CON DISCAPACIDAD FÍSICA DE 

CASTILLA Y LEÓN - 
C.O.C.E.M.F.E. CASTILLA Y LEÓN

 98.309 €

2007
VIDEOELBARCO; PROMOCIÓN DE LA UTILIZACIÓN DE LAS 
NUEVAS TECNOLOGÍAS Y AVANCES TECNOLÓGICOS EN 
PERSONAS SORDAS COMO INSTRUMENTO DE COMUNICACIÓN

FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES 
DE PERSONAS SORDAS DE 

CASTILLA Y LEÓN
183.320 €

2007
LOS M@YORES ENRED@NDO CON LAS TIC’S: 
ACCESIBILIDAD Y PROXIMIDAD DE LOS SERVICIOS 
SOCIALES EN EL MEDIO RURAL

ASO PERSONAS MAYORES Y 
FAMILIAS SOLIDARIDAD

222.950 €

2008
ACCEDE «Acceso a la sociedad de la información a través de las TIC 
para personas con enfermedad mental: difusión y comunicación de una 
experiencia»

FUNDACIÓN INTRAS 169.696 €

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046444

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En el periodo 2006-2008 el Plan Avanza ha movili-
zado en la provincia de Salamanca 49,92 millones de €, 
de los cuales 38,52 M€ han sido aportados por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio (MITYC).

En el área de Ciudadanía Digital se han movilizado 
7,5 M€, aportando el MITYC 5,9 M€, que han permiti-
do la ejecución de 21 proyectos, 6 de ellos en colabora-
ción con la Junta de Castilla y León, y puesto en mar-
cha los préstamos Ciudadanía Digital y Jóvenes y 
Universitarios que ya han beneficiado a 1.796 hogares.

En el área de Economía Digital se han movilizado 
20,8 M€, aportando el MITYC 15,1 M€, que han permiti-
do la ejecución de 104 proyectos, 8 de ellos en colabora-
ción con la Junta de Castilla y León, y puesto en marcha 
el Préstamo TIC que ya ha beneficiado a 890 PYMES,

En el área de Servicios Públicos Digitales se han 
movilizado 3,8 M€, aportando el MITYC 3,5 M€, que 
han permitido la ejecución de 4 proyectos, 2 de ellos en 
colaboración con la Junta de Castilla y León.

En el área de Nuevo Contexto Digital se han movili-
zado unos fondos de 17,9 M€, aportando el MITYC 14,0 
M€, que han permitido la ejecución de 22 proyectos, 4 
de ellos en colaboración con la Junta de Castilla y León. 
Cabe destacar el Programa de Extensión de Banda Ancha 
que incorporará a más de 100.633 ciudadanos.

Por otra parte la Entidad Pública Empresarial Red.
es ha realizado las siguientes actuaciones:

En el programa de Instituciones Penitenciarias se 
han invertido 127.293 euros.

— En el año 2007

• Proyecto Dotación de PCs para funcionarios: 85 
PCs.

• Proyecto Aula de Formación de Funcionarios: 12 
PCs alumno, 1 PC profesor, 1 proyector, 1 pantalla, 1 
escáner, 2 impresoras, 1 armario, 1 switch y 16 puntos 
de red.

• Proyecto Dotación Sala de Videoconferencia 
Exterior: 1 sala.

• Proyecto Dotación de Impresoras para funciona-
rios: 20 impresoras (de dos tipos: 10 multifunción y 10 
monocromo).

• Proyecto Dotación para trabajo social: 12 PCs y 4 
impresoras multifunción (en dos centros, cada uno de 
ellos llevaba 6 PCs y 2 impresoras).

— En el año 2008

• Proyecto Dotación de PCs para Centros Educati-
vos: 9 PCs.

• Proyecto Dotación de Impresoras para Centros Edu-
cativos: 4 impresoras (3 monocromo y 1 multifunción).

Mediante el programa Registro Civil en Línea se 
han digitalizado durante 2008 los libros de los Regis-
tros Civiles principales desde 1950, con excepción del 
de Peñaranda de Bracamonte que esta pendiente para 
2009. La inversión realizada en 2008 asciende a unos 
550.000 euros. Lo que queda pendiente para 2009 en 
Peñaranda serían unos 18.000 euros.

Con el programa de Telecentros llevado a cabo por 
Red.es se han invertido unos 46.667 euros en la difusión 
de los servicios del 060 en 35 de los Telecentros (20 de 
ellos tienen la imagen del 060, se han formado 6 dinami-
zadores y se han realizado 11 talleres para ciudadanos).

Con una inversión de 210.160 euros se ha dado 
soporte y mantenimiento a los 60 Telecentros que exis-
ten en la provincia.

Además de estos datos a nivel de la provincia de 
Salamanca, se dispone de datos a nivel de Comunidad 
Autónoma, donde las principales actuaciones de los 
programas llevados a cabo por Red.es en el marco del 
Plan Avanza en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León, han sido:

— Internet en las Bibliotecas: Las actuaciones han 
finalizado con la instalación de 184 bibliotecas, con 
634 PCs y 184 Red de área local.

— Educación en red: Donde el 100% de los centros 
de la Comunidad Autónoma de Castilla y León se han 
visto beneficiados por las acciones conjuntas de la Con-
sejería de Educación y Red.es, llevando Banda Ancha y 
equipamiento TIC a todos ellos. En cuanto al programa 
Internet en el Aula, se han visto beneficiados 1.275 cen-
tros educativos, 13.156 aulas, 285.089 alumnos y 38.900 
docentes mediante la instalación de 10.322 ordenadores, 
1.838 Vídeos proyectores, pizarras interactivos y perifé-
ricos y 7 puntos de acceso inalámbricos en las aulas.

— Sanidad en red: Un total de 3.521 centros sanita-
rios se han visto beneficiados por las actuaciones de 
Red.es en Castilla y León, en los cuales se han instala-
do 4,379 PCs, 4.786 impresoras, 50 servidores y 66 
monitores de diagnóstico. Estas acciones han benefi-
ciado a 2.523.020 ciudadanos y 21.040 trabajadores del 
personal clínico y administrativo de los centros. Ade-
más de las inversiones realizadas en infraestructuras 
desde Red.es se ha trabajado en la ampliación del nodo 
central de sanidad y en la creación de un centro de res-
paldo cuyas tareas se han finalizado ya al 100%.

— DNI electrónico: El 100% de comisarías han 
sido equipadas. Adicionalmente, se han desplegado 11 
oficinas rurales en Castilla y León. En total se han ins-
talado 54 capturadores biométricos, 49 impresoras 
sobre ciego, 37 PCs y 11 portátiles, 20 kioscos PAD, 17 
impresoras láser.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046445

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio a 
través de Red.es ha actuado en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León a través del programa Internet en 
el Aula invirtiendo un total de 14.981.840 euros desde 
el año 2007 hasta el 31 Septiembre de 2008.

El programa Internet en el Aula es un proyecto que 
se desarrolla entre el Ministerio de Educación, el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, la enti-
dad Red.es y las Comunidades Autónomas para que, 
en un esfuerzo conjunto y cofinanciado, se fomente el 
acceso a la Sociedad de la Información en el entorno 
educativo.

Las actuaciones comprendidas en el programa 
«Internet en el Aula», son la conectividad (banda ancha 
y redes de área local), bienes y servicios (equipamien-
to para centros), soluciones de calidad (soporte y man-
tenimiento), aplicaciones y software educativo, conte-
nidos educativos, formación, concienciación y 
motivación.

Estas actuaciones no van dirigidas a empresas, por 
lo tanto Red.es no dispone de información al respecto.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046446

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Entre las competencias de la Delegación del Gobier-
no para el Plan Nacional sobre Drogas, dependiente del 
Ministerio de Sanidad y Política Social, no figura la de 
imponer sanciones a establecimientos por la venta de 
alcohol a menores.

En todo caso, a nuestros efectos se maneja el dato 
de consumo de alcohol por parte de menores, pero no 
de establecimientos sancionados por dicho consumo, 
por lo tanto, no consta en los informes del Observatorio 
Español sobre Drogas.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046447

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Se detalla a continuación la información solicitada 
por S.S.

2001-2002 N° becarios Importes
ÁVILA 1.618 121.560,34
BURGOS 1.747 131.252,11
LEÓN 3.269 245.599,97
PALENCIA 1.308 98.270,04
SALAMANCA 2.277 171.071,01
SEGOVIA 723 54.318,99
SORIA 402 30.202,26
VALLADOLID 2.348 176.405,24
ZAMORA 1.231 92.485,03
Total 14.923 1.121.164,99

2002-2003 N° becarios Importes
ÁVILA 2.020 151.762,60
BURGOS 2.129 159.801,51
LEÓN 3.408 256.043,04
PALENCIA 1.487 111.718,31
SALAMANCA 2.742 206.006,46
SEGOVIA 995 74.754,35
SORIA 515 38.691,95
VALLADOLID 3.082 231.550,66
ZAMORA 1.489 111.868,57
Total 17.867 1.342.197,45

2003-2004 N° becarios Importes
ÁVILA 2.261 176.358,00
BURGOS 2.291 178.698,00
LEÓN 4.620 360.360,00
PALENCIA 1.925 150.150,00
SALAMANCA 3.560 277.680,00
SEGOVIA 983 76.674,00
SORIA 558 43.524,00
VALLADOLID 3.636 283.608,00
ZAMORA 1.948 151.944,00
Total 21.782 1.698.996,00

2004-2005 N° becarios Importes
ÁVILA 2.838 236.973,00
BURGOS 2.938 245.323,00
LEÓN 5.662 472.777,00
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2004-2005 N° becarios Importes
PALENCIA 2.345 195.807,50
SALAMANCA 4.900 409.150,00
SEGOVIA 1.627 135.854,50
SORIA 763 63.710,50
VALLADOLID 5.214 435.369,00
ZAMORA 2.791 233.048,50
Total 29.078 2.428.013,00

2005-2006 N° becarios Importes
ÁVILA 2.803 243.412,52
BURGOS 2.904 252.183,36
LEÓN 5.478 475.709,52
PALENCIA 2.181 189.398,04
SALAMANCA 4.976 432.115,84
SEGOVIA 1.639 142.330,76
SORIA 732 63.566,88
VALLADOLID 5.274 457.994,16
ZAMORA 2.858 248.188,72
Total 28.845 2.504.899,80

2006-2007 N° becarios Importes
ÁVILA 3.072 276.480,00
BURGOS 3.333 299.970,00
LEÓN 6.124 551.160,00
PALENCIA 2.372 213.480,00
SALAMANCA 5.751 517.590,00
SEGOVIA 2.058 185.220,00
SORIA 920 82.800,00
VALLADOLID 6.166 554.940,00
ZAMORA 3.101 279.090,00
Total 32.897 2.960.730,00

2007-2008 N° becarios Importes
ÁVILA 3.007 285.665,00
BURGOS 3.173 301.435,00
LEÓN 5.464 519.080,00
PALENCIA 2.143 203.585,00
SALAMANCA 5.066 481.270,00
SEGOVIA 1.931 183.445,00
SORIA 826 78.470,00
VALLADOLID 5.506 523.070,00
ZAMORA 2.833 269.135,00
Total 29.949 2.845.155,00

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046448

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Se detalla a continuación la información solicitada 
por Su Señoría:

2001-2002 N° becarios Importes
ÁVILA 2.437 183.091,81
BURGOS 3.067 230.423,71
LEÓN 4.957 372.419,41
PALENCIA 2.241 168.366,33
SALAMANCA 3.065 230.273,45
SEGÓ VÍA 1.138 85.497,94
SORIA 582 43.725,66
VALLADOLID 3.584 269.265,92
ZAMORA 1.498 112.544,74
Total 22.569 1.695.608,97

2002-2003 N° becarios Importes
ÁVILA 2.935 220.506,55
BURGOS 3.335 250.558,55
LEÓN 5.130 385.416,90
PALENCIA 2.401 180.387,13
SALAMANCA 4.158 312.390,54
SEGOVIA 1.485 111.568,05
SORIA 716 53.793,08
VALLADOLID 5.082 381.810,66
ZAMORA 2.018 151.612,34
Total 27.260 2.048.043,80

2003-2004 N° becarios Importes
ÁVILA 2.724 212.472,00
BURGOS 3.298 257.244,00
LEÓN 5.160 402.480,00
PALENCIA 2.350 183.300,00
SALAMANCA 4.230 329.940,00
SEGOVIA 1.571 122.538,00
SORIA 775 60.450,00
VALLADOLID 5.273 411.294,00
ZAMORA 2.266 176.748,00
Total 27.647 2.156.466,00

2004-2005 N° becarios Importes
ÁVILA 3.336 278.566,00
BURGOS 3.899 325.566,50
LEÓN 6.610 551.935,00
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2004-2005 N° becarios Importes
PALENCIA 2.752 229.792,00
SALAMANCA 5.931 495.238,50
SEGOVIA 2.461 205.493,50
SORIA 1.069 89.261,50
VALLADOLID 7.129 595.271,50
ZAMORA 3.350 279.725,00
Total 36.537 3.050.839,50

2005-2006 N° becarios Importes
ÁVILA 3.610 313.492,40
BURGOS 4.305 372.846,20
LEÓN 7.066 613.611,44
PALENCIA 2.901 251.922,84
SALAMANCA 6.320 548.828,80
SEGOVIA 2.672 232.036,48
SORIA 1.203 104.468,52
VALLADOLID 7.837 680.565,08
ZAMORA 3.532 306.718,88
Total 39.446 3.425.490,64

2006-2007 N° becarios Importes
ÁVILA 4.387 394.830,00
BURGOS 5.462 491.580,00
LEÓN 8.418 757.620,00
PALENCIA 3.424 308.160,00
SALAMANCA 7.486 673.740,00
SEGOVIA 3.275 294.750,00
SORIA 1.459 131.310,00
VALLADOLID 9.364 842.760,00
ZAMORA 4.159 374.310,00
Total 47.434 4.269.060,00

2007-2008 N° becarios Importes
ÁVILA 4.455 423.225,00
BURGOS 5.411 514.045,00
LEÓN 8.123 771.685,00
PALENCIA 3.226 306.470,00
SALAMANCA 7.054 670.130,00
SEGOVIA 3.325 315.875,00
SORIA 1.509 143.355,00
VALLADOLID 9.189 872.955,00
ZAMORA 3.914 371.830,00
Total 46.206 4.389.570,00

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046449

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Plan PROA (Plan de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo) para centros de educación primaria y secunda-
ria, concebido como un proyecto de cooperación entre 
el Ministerio de Educación y las Comunidades Autóno-
mas, tiene como objetivo llevar a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a reforzar la atención educati-
va de los centros con alumnado en situación de desven-
taja socioeducativa.

Anualmente, en la Conferencia Sectorial de. Educa-
ción se acuerdan los criterios de distribución a las Comu-
nidades Autónomas del presupuesto destinado a la finan-
ciación del Plan PROA así como el número de centros 
que lo desarrollarán en cada Comunidad Autónoma.

Para la financiación del Plan PROA, tanto el Minis-
terio de Educación como las Comunidades Autónomas 
aportan el 50% del presupuesto total, suscribiéndose 
los correspondientes convenios, en los que se establece 
que la Comunidad Autónoma seleccionará los centros 
participantes de acuerdo con los criterios recogidos en 
el Plan y asignará los recursos necesarios para el desa-
rrollo del Plan PROA en cada centro educativo en fun-
ción de sus necesidades.

Los centros educativos de la comunidad Autónoma 
de Castilla y León acogidos al Plan PROA son, durante 
el curso 2008-2009, los siguientes:

PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 
5° Y 6° PRIMARIA. CURSO ESCOLAR 2008-2009

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Ávila - CP Vicente Aleixandre Primaria Las Navas del Marqués
- CP Toros de Guisando Primaria El Tiemblo
- CRA Valdelavía Primaria Navalperal de Pinares
- CP Moreno Espinosa Primaria Cebreros
- CEIP Juan Luis Vives Primaria Sotillo de la Adrada

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Burgos - CP Anduva Primaria Miranda de Ebro
- CP Vadillos Primaria Burgos
- CP Princesa de España. Primaria Villarcayo
- CP San Isidro Primaria Medina de Pomar
- CP Santa Catalina Primaria Aranda de Duero
- CP Las Matillas Primaria Miranda de Ebro
- CP Juan Abascal Primaria Briviesca
- CP Alejandro Rodríguez 
de Valcárcel

Primaria Burgos
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Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

- CP Fernán González Primaria Salas de los Infantes
- CP Dña. Mencía de 
Velasco

Primaria Briviesca

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

León - CP Quevedo Primaria León
- CP Padre Manjón Primaria Armunia
- CP Cervantes Primaria León
- CP Trepalio Primaria Trobajo del Camino
- CP Antonio Valbuena Primaria León
- CRA Navatejera Primaria Navatejera
- CP Bernardino Pérez Primaria Valencia de Don Juan
- CP Menéndez Pidal Primaria Bembibre
- CP Navaliegos. Primaria Ponferrada

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Palencia - CP Blas Sierra Primaria Palencia
- CP. Marqués de 
Santillana

Primaria Palencia

- CP. Pradera de Aguilera. Primaria Villamuriel de Cerrato
- CP Ave María Primaria Palencia
- CP El Otero Primaria Guardo
- CP Padre Claret Primaria Palencia
- CP Tello Téllez Primaria Palencia
- CEIP Jorge Manrique Primaria Palencia

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Salamanca - CP León Felipe Primaria Salamanca
- CP Gran Capitán Primaria Salamanca
- CP. Rafael Alberti Primaria Terradillos
- CP. Ntra. Señora de la 
Asunción

Primaria Salamanca

- CRA Villares de la Reina Primaria Villares de la Reina
- CP Filiberto Villalobos Primaria Guijuelo
- CP Juan del Enzina Primaria Salamanca
- CP San Blas Primaria Santa Marta de Tormes
- CP Buenos Aires Primaria Salamanca

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Segovia - CP Santa Eulalia Primaria Segovia
- CRA de Riaza Primaria Riaza
- CP Carlos de Lecea Primaria Segovia
- CP Elena Fortín Primaria Segovia

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

- CP Martín Chico Primaria Segovia
- CP Los Arenales Primaria Cantalejo
- CP Arcipreste de Hita Primaria El Espinar
- CP San Gil Primaria Cuellar

Provincia Nombredel Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Soria - CP Arboleda Primaria Soria
- CP Numancia Primaria Soria
- CP Infantes de Lara Primaria Soria
- CP Diego Laínez Primaria Almazán
- CRA Tierras Altas Primaria San Pedro Manrique

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Valladolid - CP Miguel Hernández Primaria Valladolid
- CP Allúe Morer Primaria Valladolid
- CP Gonzalo de Berceo Primaria Valladolid
- CP Gonzalo de Córdoba Primaria Valladolid
- CP Cristóbal Colón Primaria Valladolid
- CP Miguel de Cervantes Primaria Valladolid
- CP Giner de los Ríos Primaria Valladolid
- CP Jorge Guillen Primaria Valladolid
CEIP Narciso Alonso 
Cortés

Primaria Valladolid

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Zamora - CP Alejandro Casona Primaria Zamora
- CP San Isidro. Primaria Benavente
- CP Juan XXIII. Primaria Zamora
- CP La Candelaria Primaria Zamora
- CP Buenos Aires Primaria Benavente
- CRA de Moraleja del Vino Primaria Moraleja del Vino
- CEIP La Villarina. Primaria Zamora

2. PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO ESCOLAR. 1° 
A 3° ESO. CURSO ESCOLAR 2008-2009

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Ávila - IESO Villa de Sotillo ESO Sotillo de la Adrada
- IES Claudio Sánchez 
Albornoz

ESO El Tiemblo

- CEO Virgen de 
Navaserrada

ESO Hoyo de Pinares

- IES Hermenegildo 
Martín Borro

ESO Cebreros
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Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Burgos - IES Fray Pedro de Urbina ESO Miranda de Ebro
- IES La Bureba ESO Briviesca
- IES Félix Rodríguez de 
la Fuente

ESO Burgos

- IES Comuneros de 
Castilla

ESO Burgos

- IES Cardenal Sandoval y 
Rojas

ESO Aranda de Duero

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

León - IES Ornia ESO La Bañeza
- CEO Camino de Santiago ESO La Virgen del Camino
- IES Bergidum Flavium ESO Cacabelos
- IES Vía de la Plata ESO Bañeza

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Palencia - IES Señorío de Guardo ESO Palencia
- IESO Canal de Castilla ESO Villamuriel de Cerrato

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Segovia
- IES Fco. Giner de los 
Ríos

ESO Segovia

- IES Albuera ESO Segovia
- IES Hoces del Duratón ESO Cantalejo
- IES Ezequiel González ESO Segovia
- IES María Zambrano ESO El Espinar

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Soria - IES Politécnico ESO Soria
- IES Ribera del Jalón ESO Arcos de Jalón
- IESO Villa del Moncayo ESO Ólvega
- IES Santa Catalina ESO El Burgo de Osma
- IES Margarita de 
Fuenmayor

ESO Agreda

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Valladolid
- IES Condesa Eylo-
Alfonso

ESO Valladolid

- IES Sto. Tomás de 
Aquino

ESO Iscar

- IES Arca Real ESO Valladolid
- IES Leopoldo Cano ESO Valladolid
- IES Pío del Río Hortega ESO Valladolid
- IES Antonio Tovar ESO Valladolid.

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Zamora - IES Río Duero ESO Zamora
- IES González Allende ESO Toro
- IES Fuentesaúco ESO Fuentesaúco
- IES Los Valles ESO Camarzana
- IES Cardenal Pardo 
Tavera

ESO Toro

PROGRAMA DE APOYO Y REFUERZO EN ESO. 
CURSO ESCOLAR 2008-2009

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Ávila - IES María de Córdoba ESO Las Navas del Marqués
- IES Isabel de Castilla ESO Ávila
-IES Vasco de la Zarza ESO Avila

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Burgos
- IES Cardenal López de 
Mendoza

ESO Burgos

- IES Montes Obarenes ESO Miranda de Ebro
- IES Castella Vetula ESO Medina de Pomar
- IES Diego Marín Aguilera ESO Burgos
- IES Merindades de 
Castilla

ESO Villarcayo

- IES Santo Domingo de 
Guzman

ESO Lerma

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

León - IES Eras de Renueva ESO León
- IES Alvaro de Mendaña ESO Ponferrada.
- IES Claudio Sánchez 
Albornoz

ESO León

- IES Valencia de Don Juan ESO Valencia de Don Juan
- IES Alvaro Yánez ESO Bembibre

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Palencia - IES Victorio Macho ESO Palencia
-IES Virgen de la Calle ESO Palencia

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Salamanca - IES Rodríguez Fabrés ESO Salamanca
- IES Torres Villarroel ESO Salamanca
- IESO Quercus ESO Terradillos
- IES Venancio Blanco ESO Salamanca
- IES Mateo Hernández ESO Salamanca
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Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Segovia - IES Andrés Laguna ESO Segovia
- IES María Moliner ESO Segovia
- IES Peñalara ESO San Ildefonso

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Soria - IES Antonio Machado ESO Soria
- IES Gaya Ñuño ESO Almazán
- IES Castilla ESO Soria
- IES Virgen del Espino ESO Soria

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Valladolld - IES Galileo ESO Valladolid
- IES Campos y Torozos ESO Medina de Rioseco
- IES Conde Lucanor ESO Peñafiel
- IES Diego de Praves ESO Valladolid

Provincia Nombre del Centro
Nivel 

Educativo
Localidad

Zamora - IES de Bermillo ESO Bermillo de Sayago
- IES Poeta Claudio R. ESO Zamora
- IES León Felipe ESO Benavente

El número de alumnos por Comunidad Autónoma 
que se benefician del Plan Proa dependerá del número 
de grupos que se hayan organizado en cada centro para 
los programas de acompañamiento escolar en primaria 
y secundaria y de las líneas de actuación que se hayan 
seleccionado para el programa de apoyo y refuerzo en 
los centros de secundaria. Esta decisión es competencia 
de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y 
León, que, de acuerdo con las orientaciones del Plan, 
habrá organizado los grupos en función de las necesi-
dades de los centros.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046450

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

La competencia en el uso de lenguas extranjeras se 
ha convertido en un elemento clave en la formación de 

los jóvenes y es además un factor esencial para el desa-
rrollo social, cultural y económico de nuestra sociedad. 
Es primordial, por tanto, dar la mayor importancia a 
esta enseñanza, como parte fundamental de la forma-
ción de los futuros ciudadanos.

Todo ello se refleja en la Ley Orgánica de Educa-
ción (LOE) que establece como uno de los fines del sis-
tema educativo la capacitación para la comunicación en 
la lengua oficial, en la lengua cooficial, si la hubiere, y 
en una o más lenguas extranjeras, lo que facilitará la 
apertura al mundo exterior.

Asimismo en el título VIII de la mencionada Ley, el 
artículo 157 establece que corresponde a las adminis-
traciones educativas proveer los recursos necesarios 
para garantizar, en el proceso de aplicación de la misma, 
el establecimiento de programas de refuerzo del apren-
dizaje de las lenguas extranjeras y las medidas de apoyo 
al profesorado.

En la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 
desde la puesta en marcha del Programa para el Apren-
dizaje de las Lenguas Extranjeras (PALÉ), el presu-
puesto total ha sido de 6.649.237 euros, distribuido en 
cada uno de los ejercicios del modo siguiente:

Año 2006: 1.947.840 euros, de los cuales el Minis-
terio aportó 779.136 euros

Año 2007: 2.023.697 euros, de los cuales el Minis-
terio aportó 809.479 euros

Año 2008: 2.677.700 euros, de los cuales el Minis-
terio aportó 1.071.080 euros

Hasta la fecha, con los recursos del programa PALÉ, 
alrededor de 1.200 profesores de Castilla y León han 
podido recibir formación, centrada en la actualización 
de sus competencias en comunicación oral y escrita en 
la lengua que enseñan, y en los métodos pedagógicos 
más eficaces para su aprendizaje. Y ha habido un 
aumento de 210 auxiliares de conversación contratados. 
El alumnado de Castilla y León beneficiado será, por 
tanto, el que tiene o tendrá al profesorado que ha recibi-
do esa formación además de los alumnos de los centros 
que se ven favorecidos por la dedicación de los auxilia-
res de conversación.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046451

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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Curso académico Importe
2000-01 2.427.463,85
2001-02 2.816.773,96
2002-03 3.390.241,25
2003-04 3.855.462,00

Curso académico Importe
2004-05 5.478.852,50
2005-06 5.930.390,44
2006-07 7.229.790,00
2007-08 7.234.725,00

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046505

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Una temperatura de 4 grados no debe afectar al 
correcto funcionamiento de los trenes que integran la 
flota de Cercanías.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046506

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El artículo 4 del Reglamento (CE) N° 550/2004 del 
Parlamento Europeo y del Consejo de 10 de marzo de 
2004 relativo a la prestación de servicios de navegación 
aérea en el cielo único europeo (Reglamento de presta-
ción de servicios) establece que la Comisión, determi-
nará y adoptará los requisitos reglamentarios de seguri-
dad de Eurocontrol (ESARR) así como las posteriores 
modificaciones de los mismos.

Por tanto, los Estados miembros de la Unión Euro-
pea que a su vez son Estados miembros de Eurocontrol 
están igualmente vinculados a la determinación y adop-
ción que realice la Comisión a la hora de implantar los 
ESARR (del 1 al 6).

Una vez que la Unión Europea ha adoptado una polí-
tica común regulando en el ámbito correspondiente, los 

Estados de la Unión deberían abstenerse de realizar regu-
laciones paralelas que puedan suponer una diferencia o 
riesgo de ruptura de la aproximación común.

En particular, el Reglamento (CE) N° 2096/2005 de 
la Comisión de 20 de diciembre de 2005 por el que se 
establecen requisitos comunes para la prestación de 
servicios de navegación aérea, determinó y adoptó las 
disposiciones obligatorias de los siguientes ESARR:

a) ESARR 3 sobre utilización de sistemas de ges-
tión de la seguridad por proveedores de servicios de 
gestión de tránsito aéreo («ATM»), publicada el 17 de 
julio de 2000.

b) ESARR 4 sobre análisis y mitigación de ries-
gos en ATM, publicada el 5 de abril de 2001.

c) ESARR 5 sobre el personal de los servicios 
ATM, los requisitos para el personal de ingeniería y 
técnico que ejecuten operaciones relacionadas con la 
seguridad, publicada el 11 de abril de 2002.

Asimismo de acuerdo al considerando 12 de este 
Reglamento (CE) N° 2096/2004, la Directiva 94/56/CE 
del Consejo, de 21 de noviembre de 1994, por la que se 
establecen los principios fundamentales que rigen la 
investigación de los accidentes e incidentes de aviación 
civil, y la Directiva 2003/42/CE del Parlamento Europeo 
y del Consejo, de 13 de junio de 2003, relativa a la noti-
ficación de sucesos en la aviación civil, cubren las dispo-
siciones de ESARR 2. Dichas Directivas ya han sido 
traspuestas al ordenamiento normativo nacional a través 
de la Ley 2 1/2003, de 7 de julio, de Seguridad Aérea, el 
Real Decreto 389/1998, de 13 de marzo, por el que se 
regula la investigación de los accidentes e incidentes de 
aviación civil, y el Real Decreto 1334/2005, de 14 de 
noviembre, por el que se establece el sistema de notifica-
ción obligatoria de sucesos en la aviación civil.

El Reglamento (CE) N° 1315/2007 de la Comisión 
de 8 de noviembre de 2007 relativo a la supervisión de 
la seguridad en la gestión del tránsito aéreo y por el que 
se modifica el Reglamento (CE) n° 2096/2005 adoptó 
las correspondientes disposiciones obligatorias del 
ESARR 1.

El Reglamento (CE) N° 482/2008 de la Comisión 
de 30 de mayo de 2008 por el que se establece un siste-
ma de garantía de la seguridad del software que debe-
rán implantar los proveedores de servicios de navega-
ción aérea y por el que se modifica el anexo II del 
Reglamento (CE) n° 2096/2005 determina y adopta las 
disposiciones obligatorias del ESARR 6.

La Directiva 2006/23/CE del Parlamento Europeo y 
del Consejo de 5 de abril de 2006 relativa a la licencia 
comunitaria de controlador de tránsito aéreo incorpora 
los requisitos del ESARR 5 de Eurocontrol que afectan 
a los controladores de tránsito aéreo.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046508

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Con anterioridad al 3 de noviembre de 2008, la fre-
cuencia del servicio de Mercancías de la red Intermodal 
Multicliente entre Bilbao y Barcelona era:

• desde Bilbao, los martes, miércoles y domingos
• desde Barcelona, los lunes, miércoles y jueves.

Ello planteaba situaciones en las que era imposible 
enviar mercancía, con origen Bilbao, desde el miérco-
les hasta el domingo y, con origen Barcelona, desde el 
jueves hasta el lunes, circunstancia ésta que suponía 
una oferta comercial poco atractiva.

Por tanto, existía un desaprovechamiento importan-
te de los recursos, dado que se producían un número de 
supresiones importante por falta de carga, objetivándo-
se en la no realización de un 25% de los trenes progra-
mados (72 suprimidos sobre 278 programados) durante 
el año 2008. Igualmente, de los trenes realizados, el 
grado de ocupación medio, medido en toneladas, no 
superaba el 80%.

Toda vez que cada día se tiende más a realizar trenes 
de mayor capacidad, en función de la disponibilidad de 
la infraestructura, se considera absolutamente necesa-
rio utilizar los denominados «hubs logísticos», ya que 
sería prácticamente inviable, por lo menos a corto 
plazo, llenar trenes entre Bilbao y Barcelona con arras-
tres de más de 1.200 toneladas (tamaño que presentan 
los trenes multicliente Bilbao - Madrid y Madrid Bar-

celona) y frecuencia diaria, de lo cual se deriva la nece-
sidad de maximizar los recursos para los destinos, pro-
porcionando a la vez una oferta comercial más 
atractiva.

Así, la reconfiguración de la oferta en la relación 
Bilbao-Barcelona, al utilizar Madrid como «hub logís-
tico», ha permitido aumentar la frecuencia de 3 a 5 días 
por semana.

Esta medida ha supuesto que los clientes puedan 
hacer envíos:

• desde Bilbao a Barcelona, los martes, miércoles, 
jueves, viernes y sábados

• desde Barcelona a Bilbao, los lunes, miércoles, 
jueves, viernes y sábados.

En definitiva, el nuevo servicio entre las terminales, 
situadas en Bilbao y Barcelona Morrot, ha supuesto 
aumentar la frecuencia, presentando con ello una oferta 
comercial de mayor capacidad y mayor servicio duran-
te la semana. Se trata pues de una oferta amplia de ser-
vicio diseñada, tanto para clientes que no disponen de 
volumen suficiente para hacer un tren completo, como 
para aquellos que demandan una mayor oferta en volu-
men de carga.

Desde la implantación de la nueva oferta no se ha 
desatendido ninguna solicitud de transporte entre ambos 
puntos.

El precio a pagar entre ambos puntos no ha variado, 
ya que la medida adoptada de utilizar Madrid como 
«hub logístico» tiene unos efectos neutros para el clien-
te. Este punto se puede visualizar claramente en el 
hecho de que las tarifas multicliente para el año 2009, 
aprobadas por el Consejo de Administración de Rente, 
no presentan subida respecto a las del año 2008.

CONTENEDORES VACÍOS CONTENEDORES CARGADOS
Origen Destino 20’ 30’ 40* 45’ 20’ (<20,5 Tm) 30’ (<29,5 Tm) 40’ 45’

BARCELONA
MORROT

BILBAO 
MERCANCÍAS

267,16 292,30 314,31 361,45 314,31 343,89 369,77 425,24

BILBAO
MERCANCÍAS

BARCELONA 
MORROT

312,42 341,82 367,55 422,68 367,55 402,14 432,41 497,27

Además, los costes de almacenaje disminuyen al salir la mercancía el mismo día que se recibe en la terminal.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046514

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En cumplimiento de lo dispuesto en el Real Decre-
to-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se crean 
un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo Espe-
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cial del Estado para la Dinamización de la Economía y 
el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación y en la Orden EHA/3 
566/2008, de 9 de diciembre, por la que se hace público 
el Acuerdo del Consejo de Ministros de 5 de diciembre 
de 2008 por el que se aprueba el destino del fondo espe-
cial del Estado para el estímulo de la economía y el 
empleo, dotado por el Real Decreto-ley 9/2008, de 28 
de noviembre, y su distribución por departamentos 
ministeriales, se han consignado 400 millones de euros 
a la atención a la dependencia.

El Consejo Territorial del Sistema para la Autono-
mía y Atención a la Dependencia informó, en su reunión 
celebrada el día 22 de diciembre de 2008, la distribu-
ción del crédito entre las Comunidades Autónomas y 
las líneas de actuación a incorporar en los Convenios de 
Colaboración.

El fondo se ha distribuido entre las Comunidades 
Autónomas en función de los criterios ya definidos en 
el marco de cooperación territorial para el año 2008, 
según lo dispuesto en el Acuerdo de Consejo de Minis-
tros, del día 1 de agosto de 2008, por el que se aprueba 
el Marco de Cooperación interadministrativa y criterios 
de reparto de créditos de la Administración General del 
Estado para la financiación durante 2008 del nivel acor-
dado, y del número de beneficiarios con derecho a pres-
tación incorporados al Sistema de Información del Sis-
tema para la Autonomía y Atención a la Dependencia.

Podrán financiarse a cargo de este fondo programas 
de inversión referidos a la consolidación y mejora de la 
oferta de la red de servicios existente en centros de día, 
alojamientos residenciales y centros de promoción de 

la autonomía personal y a la ampliación de la oferta de 
plazas en centros y servicios de atención a la dependen-
cia y programas.

Asimismo, podrán financiarse programas de obras 
en alojamientos particulares, mediante ayudas indivi-
duales, con el fin de facilitar la accesibilidad y la adap-
tación del hogar de las personas ya valoradas en situa-
ción de dependencia; actuaciones dirigidas a fomentar 
la formación y cualificación de profesionales y cuida-
dores; actuaciones de gestión de nuevos servicios del 
catálogo mediante compra o concierto y programas 
específicamente dedicados a la mejora de la infraes-
tructura para ampliar los servicios de ayuda a domicilio 
y de transporte, sobre todo en aquellas zonas carentes 
de servicios de atención a la dependencia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046516

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

Desde el 16 de junio de 1997, fecha de la implanta-
ción de los servicios Euromed, hasta el 31 de diciembre 
de 2008, el número de viajeros fue el siguiente:

Relación
Año

1997 1998 1999 2000 2001 2002
Barcelona - Valencia 182.585 388.595 440.052 515.005 582.282 575.920
Barcelona - Alicante 69.383 150.679 174.187 210.042 264.713 278.296
Barcelona - Tarragona 5.323 11.559 13.362 15.796 16.001 15.425
Barcelona - Castellón 51.124 111.027 119.181 142.069 156.905 156.382
Tarragona - Castellón 4.523 9.823 11.355 13.424 14.607 15.018
Tarragona - Valencia 13.487 29.290 33.860 40.029 44.418 43.794

Relación
Año

2003 2004 2005 2006 2007 2008
Barcelona - Valencia 582.082 579.217 600.823 627.031 639.665 715.686
Barcelona - Alicante 272.770 265.641 259.721 232.088 204.591 197.285
Barcelona - Tarragona 13.737 13.414 12.916 12.431 13.834 15.434
Barcelona - Castellón 149.694 145.921 149.785 150.863 162.141 171.280
Tarragona - Castellón 13.832 12.361 12.818 13.091 16.004 17.027
Tarragona - Valencia 45.246 44.814 47.409 49.174 60.865 62.283

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046518

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Beloki Guerra, José Ramón (GV-PNV).

Respuesta:

La situación del tráfico rodado en los Pirineos, con 
más de 100 millones de toneladas de mercancías al año 
y unos 18.000 camiones diarios circulando a través de 
los pasos fronterizos por carretera de Irún y La Junque-
ra, ha llevado a los Estados español y francés a promo-
ver el desarrollo de Autopistas del Mar en el lado Atlán-
tico, que favorezcan la transferencia de camiones de la 
carretera a líneas marítimas.

Para ello, se han seguido las pautas establecidas por 
la Comisión Europea en un Vademécum que publicó en 
2005. Se recuerda que las Autopistas del Mar constitu-
yen actualmente la actuación prioritaria número 21 de 
la última revisión en vigor de la Red Transeuropea de 
Transporte, aprobada por co-decisión Parlamento y 
Consejo Europeo, en abril de 2004. En dichas pautas, y 
con el objeto de minimizar la distorsión de competen-
cia que supone co-financiar con fondos públicos la 
creación o mejora de un servicio marítimo, la Comisión 
Europea estableció la necesidad de que los Estados 
Miembros celebraran concursos para su impulso e 
impuso unos límites para las posibles ayudas públicas, 
ya sean estatales o europeas.

Con estas reglas, en julio de 2006, España y Francia 
suscribieron un Primer Acuerdo Intergubernamental, 
con el fin de poner en marcha un concurso para la selec-
ción de Autopistas del Mar entre ambos países en la 
fachada Atlántica. En abril de 2007, se publicaron las 
bases reguladoras del Concurso, junto con un modelo 
de Convenio a firmar en su momento entre los Estados 
Miembros y cada candidato finalmente seleccionado. 
En las bases reguladoras se estableció un montante 
máximo de subvención de 30 millones de euros por 
Autopista del Mar, sujeto a los límites que estableció en 
su día la Comisión Europea.

El plazo de presentación de ofertas expiró en 
noviembre de 2007 y tras el mismo se recibieron cuatro 
ofertas, las cuales han sido sometidas, siguiendo las 
Bases reguladoras, a una primera fase de admisión y a 
una segunda de preselección.

Las candidaturas preseleccionadas y hoy día sujetas 
a la fase de negociación son las siguientes:

— «Atlántica», liderada por Acciona Trasmediterrá-
nea, con una oferta de mejora de la línea Vigo-St. Nazai-
re y la creación de los servicios Algeciras-Vigo-Le 
Havre, con nuevos buques ro-ro de última generación.

— «Círculo de optimodalidad de Europa», liderada 
por la compañía Grimaldi-Dreyfus, en la que participan 
los Puertos de Nantes y de Gijón y también la compa-
ñía Modalohr, impulsora de una técnica novedosa de 

carga y descarga de semirremolques en plataformas 
ferroviarias, a efectosde impulsar la intermodalidad 
marítimo-terrestre. Esta oferta aporta hasta dos buques 
ro-pax en la línea Nantes-Gijón.

La línea Zeebrugge-Bilbao fue apoyada por el Esta-
do español en su proceso de tramitación para acogerse 
a la subvención europea en la primera convocatoria del 
programa Marco Polo II, dentro del capítulo de Auto-
pistas del Mar que este programa tiene.

Por otro lado, la línea Zeebrugge-Bilbao también 
fue seleccionada en un concurso celebrado entre países 
del Norte de Europa, al objeto de ser presentado el pro-
yecto posteriormente a la convocatoria de la Red Tran-
seuropea de Transporte. Este programa financia hasta 
un 30% las infraestructuras asociadas a las Autopistas 
del Mar. En este concurso de países del Norte no esta-
ban contempladas ayudas estatales, al contrario que en 
el proceso de concurso entre España y Francia.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046527

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia, y Álva-
rez de Toledo, Cayetana (GP).

Respuesta:

Dentro del compromiso de AENA de avanzar en la 
implementación de actuaciones que den respuesta al 
objetivo de mejorar la calidad de vida de los habitantes 
residentes en el entorno de sus aeropuertos, se han 
puesto en marcha en Madrid-Barajas, entre otras, las 
siguientes acciones de control y reducción del impacto 
acústico:

— Diseño de rutas de despegue y aterrizaje que 
aminoren el impacto acústico producido por estas ope-
raciones. El diseño de estas rutas se ha presentado en 
reiteradas ocasiones en las reuniones de la Comisión de 
Seguimiento de las Actuaciones de Aplicación del Sis-
tema Aeroportuario de Madrid (CSAM), así como en 
los grupos de trabajo dependientes de ésta, en las que 
han participado los Ayuntamientos afectados por el 
ruido producido por el aeropuerto.

A este respecto, destaca el acuerdo adoptado por la 
CSAM, en su 24a reunión, por el que se ha aprobado 
una nueva trayectoria de despegue en el aeropuerto de 
Madrid-Barajas en configuración norte periodo noctur-
no por la pista 36L, permitiéndose con dicho acuerdo 
una reducción significativa de los niveles de ruido sobre 
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la población afectada por la trayectoria de despegue en 
periodo nocturno que se realizaba por la pista 36R. Esta 
nueva ruta entró en vigor con fecha 7 de junio de 2007, 
con su publicación en el AIP (Publicación de Informa-
ción Aeronáutica).

— Cese de operaciones nocturnas en el Dique sur y 
en las plataformas R-5 y R-6: Plataformas del aero-
puerto próximas a zonas pobladas. Restricciones opera-
tivas en el periodo nocturno comprendido entre las 
23:00-07:00 horas para las aeronaves más ruidosas.

— Prohibición del uso de la reversa en los aterriza-
jes nocturnos, prohibición del uso de Unidades Auxilia-
res de Potencia durante la noche y prohibición de las 
pruebas de motores fuera de las áreas designadas.

— Implementación de una cuota de ruido en el 
aeropuerto para las operaciones nocturnas, que garanti-
ce que el ruido no aumentará aunque se incremente el 
número de operaciones.

— Utilización preferente de pistas, e implantación 
de sistemas de navegación aérea de precisión 
(PRNAV).

— Colaboración con la Dirección General de Avia-
ción Civil, en la instrucción de procedimientos de dis-
ciplina en materia de ruidos a distintos operadores 
aeronáuticos (compañías aéreas, operadores en tierra, 
etc.) que infringen la normativa de operación con reper-
cusión medioambiental, como es el caso del desvió de 
trayectorias respecto de rutas preestablecidas y proce-
dimientos de navegación aérea, normativa de operación 
en plataforma, etc.

— Plan de Aislamiento Acústico. La ampliación 
del aeropuerto de Madrid-Barajas ha supuesto la for-
mulación de dos Declaraciones de Impacto Ambiental 
(DIA’s de 1996 y 2001), que entre las medidas correc-
toras previstas que contemplan destaca la realización 
de un Plan de Aislamiento Acústico para que las vivien-
das situadas dentro de las isófonas del aeropuerto de 
Madrid-Barajas, definidas por Leqdía 65 dB(A) y/o 
Leqnoche 55 dB(A) cumplan los requisitos estableci-
dos en las citadas declaraciones de impacto ambiental, 
al objeto de que en su interior se cumplan los niveles de 
inmisión sonora definidos por la Norma Básica de Edi-
ficación NBE-CA-88.

• Finalización de los trabajos de aislamiento acústi-
co. Hasta noviembre del año 2008 se había finalizado 
un total de 12.514 viviendas y estaban en fase de ejecu-
ción 241, lo que suponía un cumplimiento del 99.80% 
de los proyectos presentados por los interesados, corres-
pondientes al Plan de Aislamiento Acústico exigido en 
las Declaraciones de Impacto Ambiental de 1996 y 
2001.

• Ajuste de los Planes de Aislamiento Acústico a la 
realidad del aeropuerto. En la 26 reunión de la CSAM, 
de fecha 15 de enero de 2008, se presentó el resultado 
de la revisión de la huella acústica, confeccionada con 
los datos de operación reales realizados durante un año, 

con el compromiso de actualizar el censo de viviendas 
con derecho a aislamiento acústico, conforme al acuer-
do adoptado por la CSAM en su 27a reunión de fecha 
10 de julio de 2008.

— Actualización de la huella acústica del aeropuer-
to cuando se produzcan cambios relevantes en la opera-
tiva, según compromiso alcanzado por AENA en la 
CSAM 13 de 27 de octubre de 2004.

— Seguimiento y control de la aplicación de la 
medida impuesta por la Resolución de 30 de agosto de 
2006 de la Dirección General de Aviación Civil. En esta 
Resolución se estableció un plan obligatorio de retirada 
de flota de las aeronaves más ruidosas del Capítulo 3, 
esto es, las «marginalmente conformes», de manera 
que, a partir de septiembre de 2007, se redujera su ope-
ración en al menos un 15% anual, de tal manera que en 
2012 se llegue a su total eliminación.

— Seguimiento de la aplicación de la tasa de ruido, 
que pretende desincentivar la operación de las aerona-
ves más ruidosas, especialmente en horario nocturno.

— Realización de campañas de medición acústica 
para valorar la afección en zonas que no disponen de 
Terminales de Monitorado de Ruido fijo.

— Constitución del Grupo Técnico de Trabajo del 
Ruido dependiente de la CSAM, en el que se seguirá 
trabajando con los propios municipios afectados, para 
el estudio de alternativas que minimicen el impacto 
acústico de las poblaciones del entorno.

— Continuidad de las reuniones mantenidas con 
los operadores aéreos a los que se ha dado traslado de 
la sensibilidad del vecindario con el ruido aéreo y con 
los que se trata de buscar soluciones operativas que 
reduzcan tanto las emisiones (Procedimientos de ate-
nuación de ruido aplicables durante el vuelo a la propia 
configuración del avión en cada momento) como la dis-
persión de trayectorias (limitando velocidades en sali-
da, clarificando las definiciones de las mismas, etc.).

El gran esfuerzo que AENA está realizando para 
prevenir, corregir y compensar las afecciones medio-
ambientales provocadas por la ampliación del aero-
puerto y la actividad aeroportuaria en su entorno, se 
puede resumir en las siguientes líneas de actuación:

— Estricto cumplimiento de la normativa y legisla-
ción vigente en la materia.

— Adopción e implantación de todas las medidas 
técnicas y operacionales posibles para minimizar la 
afección al entorno en el menor tiempo posible.

— Coordinación con todos los afectados para la 
implantación de dichas medidas.

— Implantación de las mejoras tecnológicas que se 
produzcan de forma inmediata

La importante sensibilización de AENA de máximo 
respeto al medioambiente, junto con el elevado com-
promiso para efectuar la actividad y los desarrollos 
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aeroportuarios de forma sostenible y en la mayor armo-
nía posible con su entorno vecinal, son referencias 
esenciales de esta Entidad Pública Empresarial en su 
vocación de atención a la sociedad a la que sirve y en 
particular al entorno aeroportuario.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de octubre de 2008, en el municipio 
sevillano de Alanís cobraban la Renta Activa de Inser-
ción 3 personas.

Madrid, 23 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046539 a 184/046541

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia y Álva-
rez de Toledo Peralta Ramos, Cayetana (GP).

Respuesta:

La dimensión media de las viviendas arrendadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler, S.A. es de 71,9 metros 
cuadrados.

La renta media mensual que satisface un inquilino 
por el arrendamiento de una vivienda que contrata a tra-
vés de la Sociedad Pública de Alquiler, S.A. es de 730 
euros. El porcentaje de disminución de las rentas del 
inquilino de la Sociedad Pública de Alquiler, S.A. supo-
ne un 11,9% de rebaja frente a las rentas del mercado.

Los siete municipios de la Comunidad de Madrid 
que han firmado un Convenio de colaboración con la 
Sociedad Pública de Alquiler, S.A. son los siguientes:

1. Ayuntamiento de Alcorcón
2. Ayuntamiento de Fuenlabrada
3. Ayuntamiento de Getafe
4. Ayuntamiento de Leganés
5. Ayuntamiento de San Sebastian de los Reyes
6. Ayuntamiento de Aranjuez
7. Ayuntamiento de Parla

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046544

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia y Álva-
rez de Toledo, Cayetana (GP).

Respuesta:

A continuación se detalla el número de viviendas 
evaluadas por la Sociedad Pública de Alquiler (SPA) a 
fecha de enero del presente año, el número de propieta-
rios que han aceptado la oferta de renta y el de contratos 
de arrendamiento que se han suscrito en los municipios a 
que aluden Sus Señorías en sus peticiones escritas.

Municipios de la 
Comunidad de Madrid

N° de 
viviendas 

evaluadas por 
la SPA

N° de 
propietarios 

que aceptaron 
la oferta de 

renta

Nº de 
contratos de 

arrendamiento 
suscritos

Alcobendas 53 20 17
Alcorcón 216 75 65
Algete 32 8 4
Arganda del Rey 53 25 23
Campo Real 12 4 2
El Escorial 25 7 7
Fuenlabrada 272 106 71
Galapagar 148 65 52
Getafe 322 136 95
Guadarrama 35 26 24
Las Rozas 89 43 38
Leganés 420 183 139
Madrid 6.464 2.573 2.091
Majadahonda 58 20 18
Moralzarzal 19 7 3
Móstoles 406 154 109
Parla 267 116 76
Pozuelo de Alarcón 25 7 7
San Sebastián de los Reyes 107 37 23
Soto del Real 4 3 3
Torrejón de Ardoz 157 59 42
Valdemorillo 20 12 5
Valdemoro 173 64 40
Valdilecha 6 1 1
Velilla de San Antonio 24 4 2
Villalba 123 64 54
Villanueva de la Cañada 7 6 4

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046545

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Carballedo Berlanga, María Eugenia, y Álva-
rez de Toledo Peralta Ramos, Cayetana (GP).

Respuesta:

El número de plazas vacantes existentes en la rela-
ción de puestos de trabajo de personal laboral de las 
distintas prisiones de la Comunidad de Madrid, a 1 de 
diciembre 2008, era el que se señala a continuación:

• En Madrid VI (Aranjuez), 8.
• En Madrid V (Soto del Real), 7.
• En Madrid IV (Navalcarnero), 9.
• En Madrid III (Valdemoro Aranjuez), 9.
• En Madrid II (Meco), 8.
• En Madrid I Mujeres, 4.
• En CIS Victoria Kent (Madrid), 1.

En los próximos concursos de traslados se ofertarán 
las referidas vacantes para su cobertura.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutíerrez, María Begoña, Merino 
López, Rafael, y López-Amor García, Fer-
nando (GP).

Respuesta:

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición Adicional 
Tercera se refiere a las ayudas económicas para facilitar 
la autonomía personal. Estas ayudas tienen naturaleza de 
subvención, por lo que su tramitación correspondería a la 
Comunidad Autónoma y están destinadas, por una parte, 
a apoyar a la persona con ayudas técnicas o instrumentos 
necesarios para el normal desenvolvimiento de su vida 
ordinaria, y por otra parte, a facilitar la accesibilidad y 
adaptaciones en el hogar que contribuyan a mejorar su 
capacidad de desplazamiento en la vivienda.

En el ámbito del nivel de protección acordado, los 
Convenios de colaboración, suscritos entre la Adminis-
tración General del Estado y las diferentes Comunida-
des Autónomas establecen que, de conformidad con lo 
determinado en la disposición adicional tercera, la 
Administración General del Estado y la correspondien-

te Comunidad Autónoma, con cargo a determinados 
créditos, podrán financiar ayudas económicas a las per-
sonas en situación de gran dependencia para facilitar su 
autonomía personal.

La Administración General del Estado y la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía, optaron en el pasado ejer-
cicio 2007, por dotar estas ayudas con la cantidad 
2.104.428 euros, según consta en el Anexo I del Conve-
nio de Colaboración suscrito entre ambas partes, que 
fue publicado en el BOE. n.º 97, 22-4-2008.

En el mismo sentido, en el Convenio de Colabora-
ción correspondiente al ejercicio 2008, también se han 
incluido estas ayudas, estando pendiente su publicación 
en el BOE.

Deberá dirigirse la cuestión a la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, al tener atribuida la competencia 
para, en su caso, asumir el proceso de planificación 
referido a las provincias andaluzas y la ejecución de los 
planes concretos.

En relación al desarrollo de un catálogo cabe aludir 
actualmente a la norma ISO 9999 del Catálogo publica-
do por el Centro Estatal de Autonomía Personal y Ayu-
das Técnicas (CEAPAT) del IMSERSO y al Catálogo 
general de ortoprotésica del Servicio Andaluz de Salud.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña; Merino 
López, Rafael, y López-Amor García, Fer-
nando (GP).

Respuesta:

La Disposición Adicional Tercera de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a las Personas en situación de depen-
dencia, hace referencia a las ayudas económicas para 
facilitar la autonomía personal. Estas ayudas tienen natu-
raleza de subvención, por lo que su tramitación corres-
pondería a la Comunidad Autónoma y están destinadas, 
por una parte, a apoyar a la persona con ayudas técnicas o 
instrumentos necesarios para el normal desenvolvimiento 
de su vida ordinaria y, por otra parte, a facilitar la accesi-
bilidad y adaptaciones en el hogar que contribuyan a 
mejorar su capacidad de desplazamiento en la vivienda.

En el ámbito del nivel de protección acordado, los 
Convenios de colaboración, suscritos entre la Adminis-
tración General del Estado (AGE) y las diferentes 
Comunidades Autónomas podrán financiar ayudas eco-
nómicas a las personas en situación de gran dependen-
cia para facilitar su autonomía personal.
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En este sentido, se señala que la Administración 
General del Estado y la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, en el ejercicio 2007, dotaron a estas ayudas 
con la cantidad de 2.104.428 euros, según consta en el 
Anexo I del Convenio, según el siguiente desglose:

2007
Aportación 
de la AGE

Aportación 
de la C.A.

AYUDAS ECONÓMICAS 
PARA LA AUTONOMÍA 1.052.214 € 1.052.214 6

En el mismo sentido, en el Convenio de Colabora-
ción correspondiente al ejercicio 2008, se dispuso la 
siguiente financiación para dichos fines:

2008
Aportación 
de la AGE

Aportación 
de la C.A.

AYUDAS ECONÓMICAS 
PARA LA AUTONOMÍA 1.050.000 6 1.050.000 €

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046553 y 184/048705

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita información 
estadística sobre el número de pensiones de jubilación 
parcial, en vigor a 1 de enero de 2009, en la Comunidad 
Autónoma de Canarias, con desglose por provincias y 
sexo.

Asimismo, se informa de que no se dispone de datos 
estadísticos desglosados por municipios, por lo que no 
es posible facilitar la información con el detalle reque-
rido en las preguntas.

ANEXO

PENSIONES DE JUBILACIÓN PARCIAL EN LA 
COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CANARIAS POR 

PROVINCIAS Y SEXO (01/01/2009)

PROVINCIA
NÚMERO

MUJERES HOMBRES
Santa Cruz de Tenerife 201   660
Las Palmas de Gran Canaria 115   527
TOTAL 316 1.187

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046554

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La estadística de becas y ayudas al estudio en los 
niveles no universitarios se elabora por provincias, 
teniendo en cuenta el centro donde el alumno cursa sus 
estudios y en los niveles universitarios se elaboran por 
la Universidad donde se matricula el alumno, por tanto 
no se dispone de datos por municipios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046557

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava, y Guerra Fernández, Javier 
Jorge (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046561

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava, y Guerra Fernández, Javier 
Jorge (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046572, 184/046573, 184/046580, y 184/046581

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido (GP).

Dentro del Plan Avanza, el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio (MITYC) promueve los Servicios 
Públicos Digitales. Dentro de esta línea se desarrollan 
las siguientes actuaciones:

1. Convocatorias públicas de ayudas: Subprogra-
ma Servicios Públicos Digitales.

El subprograma quiere satisfacer la necesidad de las 
EELL y también dar cumplimiento a las demandas de 
la ciudadanía y su incorporación a los nuevos modos de 
actuar, de hacer y de resolver sus relaciones con las 
Administraciones Públicas.

Por otro lado, la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
Acceso Electrónico de los Ciudadanos a los Servicios 
Públicos, reconoce los derechos de los ciudadanos a rela-
cionarse con la Administración de manera electrónica. 
Para las Administraciones Central y Autonómica esta-
blece un plazo cerrado de disponibilidad de servicios.

El MITYC apoyará la prestación de estos servicios 
digitales por otros organismos como: las fundaciones, 
entidades con carácter de interés social, universidades 
y, en general, otros servicios públicos de interés para 
los ciudadanos.

2. Plataforma Avanza Local Soluciones.
Para atender las necesidades planteadas por las 

entidades locales y otras, y también a raíz de los pro-
yectos presentados a las convocatorias públicas del 

Subprograma Servicios Públicos Digitales, el MITYC 
ha desarrollado diversas aplicaciones que permiten la 
prestación de servicios públicos. Estas aplicaciones 
están disponibles gratuitamente para las entidades 
locales, empresas y otras entidades que lo soliciten. 
Asimismo, se cofinanciarán su implantación y sopor-
te, y se desarrollarán cursos de formación y difusión 
tanto para empleados públicos como para empresas 
del sector; fundamentalmente, con el objetivo de que 
las de ámbito local puedan dar soporte, de forma 
autónoma.

La financiación de la implantación de estas aplica-
ciones, así como su difusión para entidades locales y 
empresas se verá reforzada a través de la convocatoria 
del Subprograma Servicios Públicos Digitales (2009).

Para la correcta implantación de éstas, el MITYC ha 
puesto en marcha un plan de difusión y formación 
(2008-2009) por encomienda de gestión a Red.es para 
llevar a cabo sesiones presenciales por todo el territorio 
del Estado, así como un servicio de soporte a usuarios y 
empresas (CAU) por vías telefónicas y telemática.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046574 a 184/046579, 184/046590 a 184/046593, 
184/046600 y 184/046601

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido (GP)

Durante el año 2006, con objetivos equivalentes al 
Plan Avanza Ayuntamiento Digital, se desarrolló el Pro-
grama «Ciudades Singulares». Se presentaron 7 pro-
yectos correspondientes a otros tantos Ayuntamientos, 
de los cuales 2 correspondían a Lanzarote.

En el programa «Servicios Públicos Digitales» en 
el año 2008 se presentaron 25 proyectos, y se adjudi-
caron los proyectos y en las cuantías que figuran a 
continuación:

Cabildo Insular de Lanzarote «Plataforma Digital»: 
315.12.00 €.

Cabildo Insular de Gran Canaria «Implantación de 
un Sistema de Gestión de Expedientes Electrónicos»: 
204.844.50 €.

Ayuntamiento de Las Palmas «Sistemas de Licita-
ción Electrónica»: 215.400.00 €.

Cabildo Insular de la Palma «La Palma Social Avan-
za»: 180.000.00 €.

Cabildo insular de Tenerife «Modernización de la 
Información Turística y los Servicios»: 182.564.60 €.
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Ayuntamiento de Arona «Electrónica y de la Intero-
perabilidad»: 218.635.20 €.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046583

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido Francisco (GP).

Respuesta:

Durante el Año 2006, no hubo Plan Avanza Ayunta-
miento Digital, con objetivos equivalentes, se desarrolló 
el Programa «Ciudades Singulares». Se presentaron dos 
proyectos correspondientes a otros tantos ayuntamientos.

En el año 2007, en el programa «Ayuntamientos 
Digitales» se presentaron igualmente tres proyectos de 
otros tantos ayuntamientos.

Por último, en el programa «Servicios Públicos 
Digitales» en el año 2008 se presentaron dos proyectos, 
y se adjudicó uno de ellos al Cabildo Insular de Lanza-
rote por un importe de 315.120.00 €.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
García Diez, Joaquín y Arias Rodríguez, 
Raquel (GP).

Respuesta:

El conjunto de Comunidades Autónomas, y entre 
ellas Galicia, han tenido una participación muy activa 
con el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en la elaboración del programa nacional de 
apoyo del sector vitivinícola español, que determina el 
conjunto de medidas que se van a aplicar en nuestro 
país en desarrollo de la nueva OCM vitivinícola.

El programa de apoyo fue aprobado por la Comisión 
Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural del 27 de 
junio de 2007, y la ficha financiera asociada al mismo 
fue presentada en la Conferencia Sectorial de Agricul-
tura y Desarrollo Rural del día 7 de julio de 2008.

Galicia demandó un mayor protagonismo para las 
medidas destinadas a apoyar a los vinos de calidad, el 

fomento de la industria vitivinícola así como una aten-
ción especial hacia aquellas zonas vitícolas que se 
encuentran localizadas en zonas de montaña, solicitu-
des que están siendo atendidas en el desarrollo de la 
OCM vitivinícola,

En primer lugar, siempre ha existido el compromiso 
de destinar una media anual de 32 Meuros a la promo-
ción de los vinos con Denominación de Origen Protegi-
da, Indicación Geográfica Protegida y de los vinos 
varietales en los mercados de terceros países, que con-
tribuirá a fomentar el conocimiento de nuestros vinos 
de calidad en los mercados de terceros países.

Por otro lado, también se quiere dar un importante 
protagonismo a la política de fomento agroindustrial 
incluyendo, dentro de las medidas que serán financia-
das con el programa de apoyo, las inversiones que con-
tribuirán a la mejora de la competitividad de nuestras 
industrias, aunque dicha medida no se incluirá dentro 
de las medidas elegibles hasta el ejercicio financiero 
2011 ya que, previamente, es necesario modificar el 
conjunto de los planes de desarrollo rural para evitar la 
doble financiación de las medidas tal y como nos ha 
exigido la Comisión Europea.

Tampoco se ha querido olvidar a las regiones vitíco-
las ya que se verán favorecidas con la transferencia de 
fondos que se ha realizado desde el primer pilar de la 
política agraria comunitaria hacia el desarrollo rural de 
15,49 millones de euros en 2009, 30,95 millones de 
euros para 2010 y a partir de 2011 para cada ejercicio 
se dispone de 46,44 millones de euros, de los cuales se 
podrán beneficiar las zonas de montaña.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046604

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
García Díez, Joaquín María y Arias Rodrí-
guez, Raquel (GP).

Respuesta:

En junio de 2008, el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino envió a la Comisión Europea 
el programa de apoyo al sector vitivinícola que recoge 
el conjunto de medidas que se van a aplicar en nuestro 
país. Posteriormente y en el mes de septiembre se envió 
a la Comisión Europea la ficha financiera en la que se 
refleja la dotación presupuestaria con que se dotará a 
cada una de las medidas que se aplicarán en España. 
No obstante, esta ficha financiera puede ser modificada 
dos veces anualmente, antes del 1 marzo y del 30 de 
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junio, en función de la evolución en la aplicación de las 
medidas al objeto de adaptarla a las necesidades reales 
del sector.

La aplicación del programa de apoyo no contempla 
una distribución previa del presupuesto por Comunida-
des Autónomas, sino que la participación de cada una 
de ellas en las medidas, irá en función de las solicitudes 
que presenten los operadores en cada una de ellas, tanto 
en el pago único, como en promoción, destilación de 
subproductos y destilación para uso de boca. Por otro 
lado, la destilación de crisis no figura en la ficha finan-
ciera de ningún Estado miembro atendiendo las indica-
ciones de la Comisión al no poder conocerse las carac-
terísticas de la crisis con antelación.

Por otro lado, en el caso de la reestructuración y 
reconversión de viñedos, la distribución de lo fondos 
por Comunidades Autónomas se efectuará cada campa-
ña en Conferencia Sectorial como se venía haciendo en 
la normativa anterior.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046605

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
García Díez, Joaquín María y Arias Rodrí-
guez, Raquel (GP).

Respuesta:

En el mes de junio de 2008, el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, envió a la Comi-
sión Europea el programa de apoyo al sector vitiviníco-
la que recoge el conjunto de medidas que se van a apli-
car en nuestro país. Posteriormente en el mes de 
septiembre se envió a la Comisión Europea la ficha 
financiera en la que se refleja la dotación presupuesta-
ria de cada una de las medidas que se aplicarán en 
España.

La aplicación del programa de apoyo no contempla 
una distribución previa del presupuesto por Comunida-
des Autónomas, sino que la participación de cada una 
en las medidas incluidas, será en función de las solici-
tudes que presenten los operadores ubicados en cada 
una de ellas, tanto en el pago único, como en promo-
ción, destilación de subproductos y destilación de uso 
de boca.

En el caso de la reestructuración y reconversión de 
viñedos la distribución de los fondos por Comunida-
des Autónomas se efectuará cada campaña en Confe-
rencia Sectorial como se venía haciendo en la norma-
tiva anterior.

Por otra parte la destilación de crisis no figura en la 
ficha financiera de ningún Estado miembro, atendiendo 
las indicaciones de la Comisión al no poder conocerse 
con antelación las características de la crisis.

Finalmente hay que tener en cuenta que la ficha 
financiera puede ser modificada dos veces anualmente 
antes del 1 de marzo y del 30 de junio, en función de la 
evolución de la aplicación de las medidas, con objeto de 
adaptarla a las necesidades del sector y conseguir una 
utilización total de los recursos financieros disponibles.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046606

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús; 
García Díez, Joaquín María y Arias Rodrí-
guez, Raquel (GP).

Respuesta:

La ficha financiera fue presentada en la Conferencia 
Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural el día 7 de 
julio de 2008, y contempla las líneas o medidas, con 
carácter nacional, a las que pueden optar los operadores 
que cumplan las condiciones exigidas en cada una, y ade-
más una cantidad por línea o medida que puede ser objeto 
de modificación antes del 1 de marzo y del 30 de junio de 
cada campaña, para adaptar mejor las disponibilidades 
presupuestarias a las necesidades reales del sector.

No hay distribución previa del presupuesto por 
Comunidades Autónomas sino en función de las solici-
tudes de los operadores en cada caso, tanto en el pago 
único como en promoción, destilación de subproductos 
y destilación para uso de boca.

En el caso de la reestructuración y reconversión de 
viñedos, la distribución territorializada por Comunida-
des Autónomas se efectuará cada campaña en la Confe-
rencia Sectorial, como se venía haciendo en la normati-
va anterior.

Para la elaboración de la ficha financiera del progra-
ma de apoyo, se han tenido en cuenta la necesidad de 
regular el mercado del vino, equilibrando la oferta y la 
demanda, la necesidad de aumentar la competitividad 
del sector productor y transformador, y también la utili-
zación de los nuevos mecanismos establecidos en la 
nueva OCM vitivinícola para la promoción, con objeto 
de situar los vinos españoles en las mejores condicio-
nes en los mercados de países terceros.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046607 y 184/046608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Martínez 
Saíz, Teófila (GP).

Respuesta:

Según informe de la entidad pública empresarial 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif), 
durante el año 2007 han utilizado la estación de Algeci-
ras (Cádiz), los siguientes viajeros, desglosado por 
meses:

Enero 2007: 15.461
Febrero 2007: 13.500
Marzo 2007: 18.071
Abril 2007: 19.745
Mayo 2007: 17.508
Junio 2007: 16.255
Julio 2007: 20.456
Agosto 2007: 22.994
Septiembre 2007: 19.133
Octubre 2007: 18.176
Noviembre 2007: 15.857
Diciembre 2007: 18.086

Asimismo y durante el año 2007 han utilizado la 
estación de Cádiz los siguientes viajeros, desglosado 
por meses:

Enero 2007: 83.177
Febrero 2007: 110.554
Marzo 2007: 83.432
Abril 2007: 80.407
Mayo 2007: 89.786
Junio 2007: 81.399
Julio 2007: 89.447
Agosto 2007: 95.265
Septiembre 2007: 86.479
Octubre 2007: 97.821
Noviembre 2007: 87.837
Diciembre 2007: 79.072

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046618 y 184/046619

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

Durante 2007 y 2008, no se ha iniciado, por la Direc-
ción General de Aviación Civil del Ministerio de Fomen-
to, ningún expediente sancionador a compañías aéreas 
por incumplimiento de las rutas de salida y aproxima-
ción establecidas en el aeropuerto de Valencia.

No obstante,, en los meses de enero y febrero del 
presente año, tuvieron entrada en el Ministerio de 
Fomento diversos escritos provenientes de una Entidad 
Local, una asociación de vecinos y un particular, en los 
que se formulaban quejas, en unos casos por despegues 
y, en otros, por aterrizajes de aeronaves que operan en 
el aeropuerto de Valencia. Del contenido de dichos 
escritos se ha dado traslado a la Entidad Pública Empre-
sarial Aena para que informe, por si se pudiera conside-
rar que han podido existir actuaciones no reglamenta-
rias por parte de algún operador aéreo.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046624

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

En cumplimiento de la Directiva 2002/49/CE, la 
Ley 37/2003 del Ruido, los Reales Decretos 1513/2005 
y 1367/2007 y según acuerdo alcanzado con el Ministe-
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Aena 
ha recalculado aquellos Mapas Estratégicos de Ruido 
que presentasen variaciones significativas con respecto 
a los datos del año 2005, entre los que se encuentra el 
del aeropuerto de Valencia, de forma que el escenario 
2007 sirva como referencia para la redacción de los 
futuros «Planes de Acción».

Aena anunció tanto en prensa como en el Boletín 
Oficial del Estado, número 296, de 9 de diciembre de 
2008, el trámite de información pública de los Mapas 
Estratégicos de Ruido actualizados de los aeropuertos 
de Barcelona, Madrid-Barajas y Valencia, por un perio-
do de 60 días hábiles. Durante este periodo el Mapa 
estratégico ha podido ser examinado por las personas 
que lo han deseado al objeto de formular las alegacio-
nes que estimasen oportunas.

Además, Aena, en cumplimiento del compromiso 
adquirido ante los representantes de los Ayuntamientos 
del entorno de este aeropuerto, ha llevado a cabo la 
actualización de las isófonas correspondientes al Plan 
de Aislamiento Acústico establecido en la Declaración 
de Impacto Ambiental (DÍA) del proyecto de «Amplia-
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ción del aeropuerto de Valencia», de 17 de noviembre 
de 2004, utilizando datos reales de las operaciones 
registradas durante el año 2007 en el aeropuerto de 
Valencia.

Madrid, 4 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046633

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El dato provisional de sanciones, competencia de la 
Dirección General de Tráfico, impuestas en 2008 a 
motoristas en la provincia de Valencia fue de 139, por 
cometer alguna de las siguientes infracciones:

• Conducir de forma manifiestamente temeraria.
• Conducir de forma negligente creando un riesgo 

para otros usuarios de la vía.
• Conducir de forma negligente.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046634

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El dato provisional de sanciones, competencia de la 
Dirección General de Tráfico, impuestas a motoristas 
en 2008 y en la provincia de Valencia por exceso de 
velocidad fue de 391.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046635

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Los datos provisionales de accidentes de circulación 
con víctimas en carretera, con cómputo de fallecidos a 
24 horas, en los que hubo al menos una motocicleta 
implicada en la provincia de Valencia en 2008 y que 
tuvo como factor concurrente el mal estado de la vía, 
son los siguientes:

Accidentes de circulación con víctimas
Motocicleta 14

Fuente: Base de datos de accidentes de circulación con 
víctimas. El cómputo de fallecidos se realiza a 24 horas. 

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046636

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En los accidentes mortales en carretera, registrados 
en el año 2008 y en la provincia de Valencia, fallecieron 
19 personas que viajaban en motocicleta.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046637 y 184/046642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El dato provisional de sanciones competencia de la 
Dirección General de Tráfico impuestas en 2008 a con-
ductores en la provincia de Valencia fue de 1.475 por 
cometer alguna de estas infracciones:

• Conducir de forma manifiestamente temeraria.
• Conducir de forma negligente creando un riesgo 

para otros usuarios de la vía.
• Conducir de forma negligente.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046638 y 184/046643

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El dato provisional de sanciones competencia de la 
Dirección General de Tráfico impuestas por exceso de 
velocidad a conductores en 2008 y en la provincia de 
Valencia fue de 37.262.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046639

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Los datos provisionales de accidentes de circulación 
con víctimas en carretera en cómputo de muertos a 24 
horas, en los que hubo al menos un turismo implicado 
en la provincia de Valencia en 2008, y que tuvo como 
factor concurrente el mal estado de la vía fueron 28.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046640

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de fallecidos (datos provisionales) en los 
accidentes mortales en carretera registrados durante el 
año 2008 en la provincia de Valencia fue de 89.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046644

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigen-
te, corresponde a la Administración de las Comunida-
des Autónomas la atención y protección de los menores 
en desamparo que se encuentren en su territorio, dentro 
de los cuales se incluyen los menores extranjeros no 
acompañados, a los que incorpora a sus servicios de 
protección de menores.

Con objeto de disponer de datos que permitan un 
conocimiento global de la inmigración, la Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración recopila periódi-
camente información relativa a los menores extranjeros 
no acompañados.

Estos datos son facilitados por las Delegaciones del 
Gobierno, a partir de la información proporcionada por 
los servicios de protección de menores autonómicos.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046645

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigen-
te, corresponde a la administración de las Comunidades 
Autónomas la atención y protección de los menores en 
desamparo que se encuentren en su territorio, dentro de 
los cuales se incluyen los menores extranjeros no acom-
pañados, a los que incorpora a sus servicios de protec-
ción de menores.

Con objeto de disponer de datos que permitan un 
conocimiento global de la inmigración, la Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración recopila periódi-
camente información relativa a los menores extranjeros 
no acompañados.

Los datos son facilitados por las Delegaciones del 
Gobierno, a partir de la información proporcionada por 
los servicios de protección de menores autonómicos. 
Entre otros, se recopilan datos relativos a los acogi-
mientos en vigor o nuevos acogimientos de menores 
extranjeros no acompañados, pero no se recopila nin-
guna información respecto al tipo de acogimiento en 
que se encuentran los menores.

En todo caso, será la Administración autonómica 
valenciana la competente para facilitar la información 
relativa al tipo de acogimiento en el que se encuentran 
los menores extranjeros no acompañados que se 
encuentren incorporados a sus servicios de protección.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el informe trimestral publicado por 
el Observatorio Permanente de la Inmigración, corres-
pondiente al 30 de septiembre de 2008, en la provincia 
de Valencia se encontraban registrados 24.065 menores 
de entre 0 y 15 años con tarjeta de residencia o certifi-
cado de registro.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se señala que estos datos se encuen-
tran disponibles en la web de la Secretaría de Estado de 
Inmigración y Emigración, en la dirección: http://extran-
jeros.mtin.es/es/index.litml, donde debe seleccionarse 
«Observatorio Permanente de la Inmigración».

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046647

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigen-
te, corresponde a la administración de las Comunidades 
Autónomas la atención y protección de los menores en 
desamparo que se encuentren en su territorio, dentro de 
los cuales se incluyen los menores extranjeros no acom-
pañados, a los que incorpora a sus servicios de protec-
ción de menores.

Con objeto de disponer de datos que permitan un 
conocimiento global de la inmigración, la Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración recopila periódi-
camente información relativa a los menores extranjeros 
no acompañados.

Los datos son facilitados por las Delegaciones del 
Gobierno, a partir de los datos proporcionados por los 
servicios de protección de menores autonómicos.

De acuerdo con la última información facilitada, el 
número de acogimientos en vigor de menores inmi-
grantes no acompañados en la provincia de Valencia, a 
fecha 31 de julio de 2008, era de 676.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Desde la aprobación, por Acuerdo del Consejo de 
Ministros, de 28 de enero de 2005, del «Plan de Trasla-
dos de Canarias a la península para inmigrantes despla-
zados», los traslados de estos inmigrantes se realizan 
de acuerdo con un protocolo de actuación conjunta del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración (entonces Ministe-
rio de Trabajo y Asuntos Sociales), en coordinación con 
las Comunidades Autónomas. La aplicación de este 
Plan se hizo extensiva a los inmigrantes desplazados 
desde Ceuta y Melilla a la Península.

De acuerdo con lo establecido en dicho protocolo de 
actuación, la financiación del «Programa para la atención 
y acogida humanitaria de inmigrantes procedentes de 
Canarias, Ceuta y Melilla», previsto en el citado «Plan de 
Traslados», se ha venido realizando, cada año, a través de 
los convenios de colaboración que el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración suscribe con cada Comunidad Autóno-
ma para el desarrollo de actuaciones con cargo al «Fondo 
de Apoyo a la acogida y la integración de los inmigrantes, 
así como para el refuerzo educativo de los mismos».

Para el año 2008, se firmó el 27 de mayo, el Proto-
colo de prórroga del Convenio de colaboración suscrito 
el 6 de octubre de 2005, entre el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y la Comunidad Valenciana, al que 
se incorpora como anexo el Plan de acción 2008 en el 
que se recogen de forma expresa las actuaciones a desa-
rrollar por la Administración autonómica.

En este Plan de acción se incluyen el número de pla-
zas del «Programa de Acogida y Atención Humanitaria 
a personas inmigrantes procedentes de Canarias, Ceuta 
y Melilla», comprometiéndose la puesta a disposición 
de 60 plazas para el acogimiento de estos inmigrantes. 
El presupuesto de esta actuación se cifra en 678.000,00 
euros que son financiados en su totalidad con la aporta-
ción del Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046659 a 184/046664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La información solicitada respecto de los periodos 
citados en las iniciativas parlamentarias de referencia y 
en la Comunidad Valenciana, es la siguiente:
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Año 2007:

Pasos a nivel con barreras: 3 accidentes.
Pasos a nivel sin barreras: 4 accidentes.

Año 2008:

Pasos a nivel sin barreras: 1 accidente.
Pasos a nivel con barreras: 3 accidentes.

En la provincia de Valencia es la siguiente:

Año 2007:

Pasos a nivel sin barreras: 2 accidentes.
Pasos a nivel con barreras: 1 accidente.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La Autoridad Portuaria de Valencia, Organismo 
Público que gestiona los puertos de interés general de 
Valencia, Sagunto y Gandía, ha realizado en las instala-
ciones de su competencia durante 2008, a 30 de noviem-
bre, las inversiones cuyo importe certificado y con la 
individualización de las actuaciones más significativas 
por puertos, se especifican en el siguiente cuadro.

INVERSIONES (MATERIAL E INMATERIAL) 
REALIZADAS EN 2008 (A 30 DE NOVIEMBRE) POR 

LA AUTORIDAD PORTUARIA DE VALENCIA

Denominación
Importe 

Certificado
Puerto de Valencia
Recinto y atraque en el Dique del Este 6.971
Conexión entre transversales definitivas 13.669
Consolidación parcela Noreste Ampliación Sur 379
Instalaciones seguridad acceso ferroviario 12
Prolongación Muelle de Levante 3.310
Consolidación y pavimento contenedores MSC. Fase II 195
Acondicionamiento nuevas oficinas Fase III 432
Remodelación Edificio del Reloj 482
Acondicionamiento nuevas oficinas Fase IV 1.361
Ampliación marquesina en acceso Sur 46
Reubicación Puente Móvil 6.609
Dragado Antiguo cauce Río Turia 797

Denominación
Importe 

Certificado
Acceso alternativo al puerto de Valencia 2.273
Pavimento provisional Recinto Dique del Este. Fase II y 
red de drenaje de pluviales.

3.301

Acceso ferroviario Dique del Este 85
Nueva Dársena de Servicios Náuticos 13.409
Remodelación del extremo del Contradique de la 
Ampliación Sur

2.713

Ampliación superficie Muelle de Levante 7.508
Obras de abrigo para la Ampliación del Puerto de Valencia 27.006
Puerto de Sagunto
Muelle Sur Nueva Dársena y dragado 8.293
Adecuación Terminal automóviles Fase I y II 196
Muelle Oeste tramo sur Dársena Sur 7.301
Muelle Noreste Dársena Sur 6.757
Conexión acceso principal con acceso Norte 1.876
Puerto de Gandía
Nueva Lonja pescado y urbanización entorno 939
Inversiones Genéricas de la Autoridad Portuaria
Instalaciones eléctricas y telemando 968
Muebles, enseres, útiles y herramientas 548
Instalaciones generales 871
Defensas, bolardos y elementos de atraque 1.338
Señales Marítimas y seguridad 2.006
Telecomunicaciones 865
Equipos informáticos 503
Sofware Portal transaccional 659
Obras de reducido presupuesto (Puertos de Valencia, 
Sagunto y Gandía)

6.406

Revisiones y liquidaciones 152
Otro inmovilizado inmaterial 961
Otras inversiones en maquinaria y equipos 32
Sondeos obras Planes Directores 697
Total inversión (material e inmaterial) de la Autoridad 
Portuaria de Valencia

131.926

Cifras en Miles de euros (IVA no incluido).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046679 a 184/046682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Los centros que están previstos construir en la pro-
vincia de Valencia, según el Plan de Amortización y 
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Creación de Centros Penitenciarios aprobado en el 
Consejo de Ministros de 2 de diciembre de 2005, son 
los siguientes:

• El Centro Penitenciario Levante II en el munici-
pio de Siete Aguas.

• El Centro de Inserción Social de Valencia
• La Unidad de Madres de Valencia.

Respecto al Centro Penitenciario Levante II, en 
Siete Aguas (Valencia), el presupuesto aprobado por 
Acuerdo del Consejo de Ministros para su construcción 
asciende a 102,6 millones de euros, incluido el cálculo 
de inflación y antes del IVA. Está previsto que las obras 
de construcción finalicen en el primer trimestre de 
2012, y que tenga una capacidad de 1.194 celdas (1.008 
funcionales + 186 complementarias).

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La procedencia de los internos que actualmente han 
sido trasladados al Centro Penitenciario de Castellón II 
ha sido mayoritariamente de los centros penitenciarios 
de Valencia, Castellón y Alicante II; si bien, progresiva-
mente se irán autorizando traslados de internos con 
arraigo familiar en la zona y que se encuentran actual-
mente en otros centros penitenciarios de la geografía 
española.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Dado que el Centro Penitenciario de Albocasser en 
Castellón es un Centro Tipo, las 1.214 celdas (1.008 
residenciales y 206 auxiliares), están preparadas para 

recoger a dos internos y dispone de los medios y depen-
dencias comunes suficientes.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046695 a 184/046697

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La estadística de transacciones inmobiliarias que ela-
bora el Ministerio de Vivienda a través de los datos remi-
tidos por el Consejo General de Notariado, permite reali-
zar proyecciones de los datos. Según esa proyección, el 
número de viviendas nuevas, usadas y protegidas deman-
dadas para el año 2009 en la provincia de Valencia, se 
estiman, respectivamente, en 12.800, 9.900 y 1.750.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Respecto al primer nivel de protección, o nivel míni-
mo, teniendo en cuenta los datos aportados al Sistema 
de Información del Sistema para la Autonomía y Aten-
ción a la Dependencia (SISAAD), a 31 de diciembre de 
2008, se han transferido a la Comunidad Valenciana 
26.372.875,12 €.

En lo que se refiere al nivel acordado, se ha suscrito 
un Convenio de Colaboración con la Comunidad Valen-
ciana, aportando la Administración General del Estado, 
en dicho concepto, 25.160.886,00 €.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).
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Respuesta:

Con relación al Sistema Portuario Estatal, el Plan de 
Inversiones 2008-2012 vigente de la Autoridad Portua-
ria de Huelva contempla para el periodo 2009-2012 las 
siguientes actuaciones a realizar en las instalaciones de 
su competencia:

Denominación
Presupuesto Anualidades previstas

2009 2010 2011 2012
Dragados de profundización y recintos 1.990 1.166 3.500 6.916
Nuevos muelles y obras de atraque 10.215 17.263 2.167 8.750
Pavimentaciones en muelles 1.142 612 1.750 2.000
Urbanizaciones 9.696 7.416 8.834 333
Accesibilidad terrestre y redes de 
transporte

293 — 833 1.834

Redes de servicio 1.989 1.050 5.133 3.083
Nuevas edificaciones 1.417 2.167 4.916 667
Obras genéricas y menores 3.830 3.830 3.830 3.830
Inmovilizado intangible 90 90 90 90
Total inversión (material e inmaterial) 
de la Autoridad Portuaria de Huelva

30.662 33.594 31.053 27.503

Cifras referidas a pagos, en miles de euros e IVA no incluido

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros de 21 de noviembre de 
2008 aprobó, en el marco del Plan Español para el Estí-

mulo de la Economía y el Empleo, la normativa regula-
dora de Plan Renové Turismo con el objetivo de incre-
mentar la calidad de las infraestructuras turísticas y el 
valor añadido del producto. Este Acuerdo establece los 
beneficiarios y las inversiones financiables, cuyos pres-
tamos se conceden a medida que se solicitan, por orden 
de comunicación al ICO.

No es por tanto una inversión territorializable y su 
distribución geográfica dependerá de donde estén ubica-
das las empresas que soliciten y obtengan el préstamo.

Gracias a esta línea las empresas del sector han 
solicitado y obtenido financiación al 1,5%, por impor-
te de hasta 1 millón de euros, con un periodo de amor-
tización de hasta doce años con hasta 3 años de caren-
cia del principal. Las empresas han solicitado esta 
financiación a sus entidades, mediadoras del Plan 
Renové, y éstas han aprobado la concesión de présta-
mos que han agotado la dotación inicial de 400 millo-
nes de euros en menos de cuatro semanas. Según infor-
me del ICO, las empresas establecidas en la comunidad 
autónoma andaluza han financiado 102 proyectos por 
más de 32 millones de euros, sin que, a la fecha, se 
pueda especificar los que se vayan a ejecutar en la pro-
vincia de Huelva.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046718

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

La relación de puntos negros registrados en la provin-
cia de Huelva en el año 2007, que es la última disponible 
y actualmente, fue la recogida en el siguiente cuadro:

PUNTOS NEGROS AÑO 2007
HUELVA

N° DE 
PUNTO

VÍA TIPO DE ACCIDENTE VÍCTIMAS

N°
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S
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(en metros) SE
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TI
TU
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D
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N
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O
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OT
RO
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L 
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O

S

H
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O

S

TO
TA

L

1 A-494 10,6 100 A/D C C A 1 2 3 7 7 4
2 N-431 89,2 100 A/D C C E 9 9 5 5 18 3
3 N-431 93,0 0 A/D C C E 3 1 4 5 5 7 3
4 N-431 127,7 0 A/D C C E 4 4 4 4 9 2
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PUNTOS NEGROS AÑO 2007
HUELVA

N° DE 
PUNTO

VÍA TIPO DE ACCIDENTE VÍCTIMAS

N°
 D

E 
VE
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(en metros) SE
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Ó
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L

5 N-433 86,2 0 A C C E 3 3 7 7 6 1
6 N-435 142,7 0 A/D C C E 4 4 1 3 4 4 1
7 N-435 165,6 100 A/D C C E 1 1 1 3 1 2 3 4 1
8 N-630 747,7 100 A/D C C E 1 2 3 6 6 4 6

De acuerdo a la definición de punto negro recogida 
en la instrucción 01/TV-29 de la Dirección General de 
Tráfico, y se aplica a partir del año 2000 es la siguiente 
«aquel emplazamiento perteneciente a una calzada de 
una red de carreteras en el que durante un año natural 
se hayan detectado 3 o más accidentes con víctimas con 
una separación máxima entre uno y otro de 100 metros». 
El seguimiento y acumulación de tramos de 100 metros 
puede dar lugar a tramos de accidentalidad de mayor 
longitud.

Por otra parte, para su correcta interpretación habrá 
de tenerse en cuenta el significado de las siguientes 
abreviaturas:

Abreviaturas utilizadas en la relación de Puntos 
Negros:

SENTIDO: A ascendente, D descendente.
ZONA: T travesía, C interurbana, A ambas.
TIPO: AP autopista peaje, A autopista libre, T auto-

vía, C carretera convencional, O otro tipo.
TITULARIDAD: E estatal, A autonómica, D dipu-

tación, M municipio, O otra.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046738, 184/046740 y 184/046741

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A fecha 14 de enero de 2009, consta un penado por 
violencia de género con dispositivo de seguimiento 
mediante GPS, no constando ningún interno clasificado 
en tercer grado de tratamiento penitenciario con dicho 
dispositivo.

La Secretaría General de Instituciones Penitencia-
rias cuenta con distintos dispositivos de seguimiento 
telemático, no específicos para maltratadores. Se utili-
zan tanto para condenados por delitos de violencia de 
género como para penados por otros delitos y se dispo-
ne de equipos suficientes para atender la demanda que 
se realiza desde los distintos centros penitenciarios. La 
distribución se realiza, atendiendo a las necesidades 
planteadas, desde los Servicios Centrales. A fecha 11 
de febrero de 2009, para el seguimiento de permisos 
mediante GPS existen 40 unidades disponibles.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046743

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En el ámbito de competencias del Ministerio del 
Interior, el órgano superior que tiene presupuesto desti-
nado para la vigilancia y control de condenados por 
violencia de género, es la Secretaría General de Institu-
ciones Penitenciarias.

Para el año 2009 está, previsto un crédito de 
1.446.232,88 euros para el contrato de monitorización 
de los internos ingresados en centros penitenciarios 
dependientes de la Secretaria General de Instituciones 
Penitenciarias, entre los que se incluyen los condena-
dos por violencia de género.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046745

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Sin perjuicio de que la resolución que finalmente se 
adopte está sometida a la revisión judicial, la concesión 
de permisos penitenciarios a los condenados por vio-
lencia doméstica se rige, con carácter general, por los 
mismos criterios que cualquier otro tipo de permisos a 
personas condenadas que cumplen los requisitos objeti-
vos recogidos en nuestra legislación: (art. 47 LOGP y 
154 y siguientes del Reglamento Penitenciario) y ade-
más, conforme al art. 42 de la L.O. 4/2004, de 28 de 
diciembre de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género, se valora el seguimiento y apro-
vechamiento que el interno haya hecho de los progra-
mas específicos que para este tipo de internos se desa-
rrollan en los establecimientos penitenciarios.

Por otra parte, la Instrucción 3/08 de la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias, regula el pro-
cedimiento de concesión y tramitación de los permisos 
de salida, acorde con toda la legislación en materia de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género.

Los equipos técnicos valoran la oportunidad y lega-
lidad de la concesión del permiso, analizando si se 
cumplen los requisitos legales, la oportunidad de su 
concesión dentro del programa individualizado de tra-
tamiento, la concreción de los objetivos específicos a 
alcanzar y la determinación de las medidas y condicio-
nes a aplicar.

Con posterioridad al informe preceptivo del Equipo 
Técnico, la Junta de Tratamiento concede o deniega el 
permiso solicitado, teniendo en cuenta, como en cual-
quier otro supuesto que así lo requiera, el contenido del 
fallo condenatorio y acorde con éste, si se establecen 
las medidas de control o las prohibiciones de acercarse 
a un lugar determinado o a personas concretas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046746

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Las Unidades de Violencia sobre la Mujer fueron 
creadas en todas las Subdelegaciones del Gobierno, en 

el marco del Plan Nacional de Sensibilización y Pre-
vención de la Violencia de Género. Para su desarrollo, 
los Ministerios de Administraciones Públicas, Interior 
y Trabajo y Asuntos Sociales dictaron la instrucción 
conjunta, según la cual, sin perjuicio de su dependencia 
orgánica y funcional de los Subdelegados del Gobier-
no, y con el fin de asegurar el adecuado desarrollo de 
sus funciones, estas unidades deben mantener comuni-
cación directa con la Delegación Especial del Gobierno 
contra la Violencia sobre la Mujer, órgano al que corres-
ponde impartir las instrucciones sobre los procedimien-
tos y procesos de trabajo para el seguimiento de la vio-
lencia de género encomendado a estas unidades.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046747 y 184/046748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Durante 2008 se realizaron programas de violencia 
de género en los centros de A Lama, Albacete, Alcázar 
de San Juan, Algeciras, Alicante, Alicante II (Villena), 
Almería, Badajoz, Bilbao, Burgos, Cáceres, Castellón, 
Córdoba, Cuenca, El Dueso, Granada, Herrera de La 
Mancha, Huelva, Jaén, Las Palmas, Logroño, Lugo-
Bonxe, Madrid II, Madrid III, Madrid IV, Madrid V, 
Madrid VI, Málaga, Mallorca, Melilla, Monterroso, 
Murcia, Nanclares, Ocaña I, Ocaña II, Ourense, Palen-
cia, San Sebastián, Santander, Segovia, Sevilla, Soria, 
Teixeiro, Tenerife, Teruel, Topas, Valencia, Valladolid, 
Villabona y Zaragoza.

Durante el mismo año, el programa de tratamiento 
para condenados por violencia de género fue realizado 
por 715 internos.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046752

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a su Señoría se 
informa que el Servicio de Control Telemático, integra-
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do en la Subdirección General de Medio Abierto de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, dis-
pone de Manuales de funcionamiento de los sistemas e. 
instrucciones para el desempeño de las tareas asignadas 
a los funcionarios. Actualmente, se están revisando los 
protocolos de actuación de los funcionarios y el correcto 
funcionamiento de los sistemas telemáticos utilizados.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez Ignacio (GP).

Respuesta:

Adjunto se remite anexo con la información solici-
tada por Su Señoría.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/046790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Asuntos Marítimos y Pesca 
(DGMARE) de la Comisión Europea realizó una con-
vocatoria de propuestas para un proyecto de integración 
de la información de vigilancia marítima entre los Esta-
dos Miembros en el área del Mediterráneo y su aproxi-
mación Atlántica.

Esta convocatoria está enmarcada en la nueva Políti-
ca Marítima Común Europea, cuyo principal punto de 
perspectiva es la integración en los diferentes ámbitos: 
información, sistemas, actividades, etc.

El proyecto resultante no tiene por objetivo realizar 
proyectos de vigilancia sino más bien integrar las dife-
rentes informaciones, actuaciones y realizaciones ya 
existentes en un sistema común para el marco geográfi-
co para el que se lanza la convocatoria.

En lo que se refiere al Ministerio de Fomento, 
este ejercicio de integración ya es una realidad. La 

información de vigilancia marítima relativa a la 
seguridad marítima y contaminación marina se com-
parte actualmente entre los Estados Miembros a tra-
vés de los sistemas que ha desarrollado al efecto la 
Agencia Europea de Seguridad Marítima (EMSA). 
En concreto estas redes de información y datos son 
los siguientes:

• SAFESEANET, que es la red destinada a ser la 
única y global fuente de información sobre seguridad 
marítima en el ámbito comunitario y,

• CLEANSEANET, que es la red de vigilancia 
sobre la contaminación marina desarrollada por EMSA, 
que aporta imágenes y datos vía satélite para proporcio-
nar alertas e información a los Estados Miembros.

Estas dos redes están en proceso de expansión y de 
conexión entre ellas. España participa muy activamente 
en su construcción desde su establecimiento. Estas dos 
redes de información abarcan todo lo necesario en 
cuanto a información se refiere para el desarrollo de la 
actividad del Ministerio de Fomento.

Por último, se señala que el Ministerio de Fomento 
colaborará siempre en este tipo de proyectos desde la 
perspectiva de usuario final para realizar las aportacio-
nes convenientes en cuanto a las mejoras que se consi-
deren oportunas con relación a la interfaz de usuario, 
disposición de las herramientas informáticas, conexio-
nes con otras redes, evaluación de la utilidad de losre-
sultados, etc.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046791

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las salidas con origen en Algeciras (Cádiz) dentro 
de los viajes del Programa de Vacaciones para Mayores 
y para el Mantenimiento del Empleo en Zonas Turísti-
cas que organiza el Ministerio de Sanidad y Política 
Social a través del Instituto de Mayores y Servicios 
Sociales (IMSERSO), no han sido interrumpidas en 
ningún momento desde su inicio.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las salidas con origen en Algeciras (Cádiz) dentro 
de los viajes del Programa de Vacaciones para Mayores 
y para el Mantenimiento del Empleo en Zonas Turísti-
cas que organiza el Ministerio de Sanidad y Política 
Social a través del Instituto de Mayores y Servicios 
Sociales (IMSERSO), no han sido interrumpidas en 
ningún momento desde su inicio.

Así, en la pasada temporada 2007/2008, 381 perso-
nas con origen en Algeciras disfrutaron de sus respecti-
vos turnos de vacaciones. Durante la actual temporada 
2008/2009 están programadas 13 salidas con origen en 
Algeciras.

Por tanto no existe ninguna causa para que no sal-
gan los autobuses de los viajes del Programa de vaca-
ciones, como lo demuestra el hecho de que no ha exis-
tido interrupción en las salidas desde que comenzaron.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046805

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

Se encuentran en proceso de tramitación adminis-
trativa varias instalaciones industriales de producción 
de energía eléctrica aprovechando la energía de las olas 
en el dominio público marítimo-terrestre de diversas 
provincias del norte de España.

En relación con la aplicación industrial de la ener-
gía de las olas, el Real Decreto 661/2007, de 25 de 
mayo, por el que se regula la actividad de producción 
de energía eléctrica en régimen especial, que determi-
na el régimen jurídico y económico de las instalacio-
nes que utilizan fuentes de energía renovables, esta-
blece un grupo concreto que incluye las instalaciones 
cuya energía primaria proviene de las olas y de las 
mareas.

Respecto a la valoración del Gobierno y los planes 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en 
relación con esta fuente de energía, la opinión es positi-
va y por ello incluyó esta fuente energía en el Real 
Decreto 661/2007 citado. Toda fuente que contribuya a 

disminuir la dependencia energética exterior se consi-
dera muy interesante.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; Vázquez Abad, Jesús, 
García Díez, Joaquín María y Arias Rodrí-
guez, Raquel (GP).

Respuesta:

La nueva Organización común del Mercado Vitivi-
nícola (OCM), establecida por el Reglamento (CE) n° 
479/2008 del Consejo, de 29 de abril, contempla el 
reparto entre los Estados miembros del presupuesto de 
la OCM para que cada país decida las medidas que va a 
aplicar en su territorio y el montante presupuestario que 
destinará a cada una de ellas.

Estas medidas y el presupuesto asignado, han sido 
recogidas en el Programa de Apoyo al sector vitiviníco-
la de España que fue aprobado por mayoría en la Comi-
sión Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural del 27 
de junio de 2008, en esta reunión estuvieron represen-
tadas diecisiete Comunidades Autónomas a nivel de 
Secretario General o Director General, antes de su 
envío a la Comisión Europea en el plazo previsto en el 
Reglamento del Consejo.

El Programa de Apoyo remitido por España el 30 de 
junio no contenía la ficha financiera, por lo que con el 
fin de avanzar en los plazos de aprobación del Plan por 
parte de la Comisión, el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino envió a la Comisión una 
ficha financiera en el mes de septiembre. Esta ficha 
financiera recoge el montante presupuestario que asig-
na a cada medida del Programa de Apoyo a lo largo del 
periodo de su aplicación.

Para la elaboración de la ficha financiera del Progra-
ma de Apoyo al sector vitivinícola se han tenido en 
cuenta la necesidad de regular el mercado equilibrando 
la oferta y la demanda, la necesidad de aumentar la 
competitividad del sector productor y transformador, y 
también utilizar los nuevos mecanismos establecidos 
en la nueva OCM para la promoción, con objeto de 
situar los vinos españoles en las mejores condiciones 
en los mercados de países terceros.

Esta ficha financiera que acompaña al Programa de 
Apoyo, no es una ficha definitiva en cuanto que todos 
los años puede ser modificada en dos ocasiones, con-
cretamente antes del 1 de marzo y antes del 30 de junio, 
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para adaptar mejor las disponibilidades presupuestarias 
a las necesidades reales del sector.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046809

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Los datos provisionales de peatones que han falleci-
do en 2008 en la provincia de Navarra, desglosados por 
meses, son los siguientes:

Carretera Zona Urbana
Enero 0 0
Febrero 0 1
Marzo 0 0
Abril 1 0
Mayo 0 2
Junio 0 0
Julio 0 0
Agosto 0 0
Septiembre 0 1
Octubre 0 1
Noviembre 0 0
Diciembre 0 0
TOTAL 1 5

Fuente: Base de datos de accidentes de circulación con 
víctimas. El cómputo de fallecidos se realiza a 24 horas.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

Los datos provisionales de peatones que han falleci-
do por atropello en 2008 en las Illes Balears, desglosa-
dos por meses, son los siguientes:

Carretera Zona Urbana
Enero 0 2
Febrero 0 0
Marzo 0 0
Abril 1 1
Mayo 1 0
Junio 0 0
Julio 0 0
Agosto 1 0
Septiembre 0 1
Octubre 1 1
Noviembre 1 0
Diciembre 0 0
TOTAL 5 5

Fuente: Base de datos de accidentes de circulación con 
víctimas. El cómputo de muertos se realiza a 24 horas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046811

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Los datos provisionales de conductores de ciclomo-
tor que fallecieron en 2008 en la provincia de Navarra, 
desglosados por meses, son los siguientes:

Carretera Zona Urbana
Enero 0 0
Febrero 0 0
Marzo 0 0
Abril 0 0
Mayo 0 0
Junio 0 1
Julio 0 0
Agosto 0 0
Septiembre 0 0
Octubre 0 0
Noviembre 0 0
Diciembre 0 0
TOTAL 0 1

Fuente: Base de datos de accidentes de circulación con 
víctimas. El cómputo de fallecidos se realiza a 24 horas.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046812

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomàs, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

Dentro del marco de programación de las medidas 
de desarrollo rural a cargo del FEADER, el Reglamen-
to (CE) 1698/2005 del Consejo, de 20 de septiembre, 
establece las medidas susceptibles de cofinanciación 
por parte de la Unión Europea.

De conformidad con lo establecido en el Reglamen-
to, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino (MARM) elaboró, en colaboración con las 
Comunidades Autónomas, el Plan Estratégico Nacional 
de Desarrollo Rural y el Marco Nacional de Desarrollo 
Rural 2007-2013, aprobado por Decisión de la Comi-
sión C (2007) 5937, de 28 de noviembre de 2007, donde 
se incluyen las directrices nacionales para las actuacio-
nes en desarrollo rural y se establecen determinadas 
medidas a llevar a cabo, con carácter horizontal, en 
todo el territorio del Estado y, por tanto, a incluir en 
todos los Programas Regionales de Desarrollo Rural 
(PDRs).

En el periodo 2007-2013, estas medidas se aplican 
en España a través de Programas de Desarrollo Rural 
(PAR) de ámbito autonómico, siendo el MARM el 
organismo de coordinación de las autoridades de ges-
tión de esos programas.

Estos programas incluyen, en su Capítulo 7, un 
cuadro financiero con el importe a financiar por el 
FEADER, por el de la Administración General del 
Estado (AGE) y el de la Comunidad Autónoma res-
pectiva, así como los porcentajes de cofinanciación 
del FEADER sobre el Gasto Público Total. También 
se incluye la ayuda nacional suplementaria (conocida 
como «top-up»).

Los PDR son aprobados por Decisión de la Comi-
sión, y cualquier cambio en el porcentaje de cofinan-
ciación debe también aprobarse por Decisión, ya que si 
no se respeta el citado porcentaje establecido en el 
PDR, se perdería la aportación del FEADER.

Los últimos Programas de Desarrollo Rural se apro-
baron por la Comisión Europea el 17 de julio de 2008.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino, ha realizado las transferencias de fondos 
AGE para atender las demandas de las Comunidades 
Autónomas y financiar las medidas que, como Autori-
dad de Gestión de los programas, han considerado 
necesarias. Sin embargo, efectuar las transferencias 
que corresponderían a una anualidad media del pro-
grama de cada Comunidad Autónoma por Conferen-
cia Sectorial no resulta viable, debido a que, en virtud 
de la regla N+2, admitida por FEADER y por FEO-
GA-Orientación, para facilitar la ejecución de los pro-

gramas, los recursos disponibles para cada ejercicio 
económico se pueden gastar en ese ejercicio y en los 
dos sucesivos. Así, las transferencias a. Comunidades 
Autónomas efectuadas en 2007 y en 2008 se han rea-
lizado para medidas de desarrollo rural en ejecución, 
y pueden corresponder a programas aún vigentes del 
periodo 2000-2006 de FEOGA-Orientación (regla 
N+2) o a la nueva programación FEADER 2007-
2013.

Por otra parte, como se ha señalado anteriormente, 
los PDRs pueden ser objeto de modificación en todo 
momento, si así lo deciden las Comunidades, lo que 
puede dar lugar a la reordenación durante el periodo de 
ejecución de cada programa del calendario de las acti-
vidades previstas que sean objeto de cofinanciación por 
parte de la AGE. El caso más evidente se produjo en 
2007, año en que la mayoría de los PDRs no llegaron a 
aprobarse y los recursos disponibles, tanto del FEA-
DER como de la AGE para ese ejercicio, fueron distri-
buidos entre los tres siguientes (2008, 2009 y 2010), si 
bien la AGE efectuó a las Comunidades Autónomas las 
transferencias previstas en los Presupuestos Generales, 
cuyas cuantías fueron destinadas, en su totalidad o en 
parte, a las medidas de FEOGA-Orientación aún en 
ejecución, o a medidas del FEADER que, sin embargo, 
han sido cofinanciadas con recursos FEADER del ejer-
cicio 2008.

Por lo que se refiere al año 2008, la cantidad total 
de fondos destinados por la Administración General 
del Estado a través de los acuerdos de las Conferen-
cias Sectoriales celebradas en ese ejercicio, destina-
dos a financiar las medidas incluidas en los Programas 
de Desarrollo Rural de España (2007-2013) fueron de 
349,03 millones de euros (por el anterior Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación) más 33,51 
millones de euros (por el anterior Ministerio de Medio 
Ambiente). A estas cifras hay que sumar la correspon-
diente a los pagos directos, realizados por la Adminis-
tración General del Estado por delegación de las 
Comunidades Autónomas para financiar estas medi-
das, que constituye también una aportación a los Pro-
gramas de Desarrollo Rural y que supuso 60,14 millo-
nes de euros.

Por otro lado, si tenemos en cuenta la aportación 
de la AGE en el periodo 2000-2006, que ascendió a 
2.373,8 millones de euros, con los fondos comprome-
tidos para el periodo 2007-2013: 3.161,5 millones de 
euros (se incluye la financiación AGE adicional o 
«top-up»), se observa que el incremento de dotación 
para el presente periodo garantiza el cumplimiento de 
lo establecido en la disposición adicional sexagésima 
de la Ley 51/2007.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046820

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Los datos relativos a motoristas muertos en acciden-
tes en carretera, desglosados por provincias y meses, 
en el año 2008, fueron los recogidos en el siguiente 
cuadro:

MUERTOS EN ACCIDENTES MORTALES EN CARRETERA QUE VIAJABAN EN MOTOCICLETA 

EN EL AÑO 2008

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre
Total 

general
Álava 1 1
Albacete 1 1 2 4
Alicante 3 1 2 1 3 1 2 13
Almería 2 1 1 4
Asturias 1 1 3 1 1 7
Ávila 1 1
Badajoz 1 1 1 2 1 6
Barcelona 1 3 1 4 1 2 5 2 6 1 26
Burgos 1 1 1 3
Cáceres
Cádiz 1 1 1 1 2 1 7
Cantaria 1 1
Castellón 1 1 1 3
Ciudad Real 1 1 2
Córdoba 1 1
Coruña, A 1 2 1 1 3 1 1 10
Cuenca 1 1 1 1 1 5
Girona 1 3 1 1 3 1 1 11
Granada 3 1 1 5
Guadalajara 1 1 1 3
Guipúzcoa 1 3 2 1 1 8
Huelva 1 1 1 3 2 1 9
Huesca 1 1 2 1 1 6
Illes Baelars 1 2 2 1 1 1 8
Jáen 1 1 1 1 1 5
La Rioja 1 1
Las Palmas 1 1 1 1 1 5
León 2 2 2 1 7
Lleida 1 1 1 4 1 1 1 10
Lugo 1 2 3
Madrid 2 1 2 2 3 4 7 3 1 1 2 1 29
Málaga 1 1 3 1 1 1 4 12
Murcia 1 2 2 2 3 1 1 12
Navarra 1 1
Ourense 1 1 1 1 4
Palencia
Pontevedra 1 ‘ 1 1 2 I 2 2 10
Salamanca 1 1
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Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre
Total 

general
Segovia
Sevilla 2 1 1 I 2 1 1 1 10
Soria 1 1
Sta. Cruz de 
Tenerife

1 1 1 3

Tarragona 1 1 1 1 1 5
Teruel 1 1 2
Toledo 1 3 2 1 7
Valencia 1 2 4 2 1 1 2 3 3 19
Valladolid 1 1 1 3
Vizcaya 1 2 1 4
Zamora 1 2 3
Zaragoza 1 1 1 1 1 5
Total general 16 19 25 34 25 36 35 36 20 23 23 14 306

Fuente: Bases de datos de accidentes mortales en carretera. El cómputo se realiza a 24 horas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046828

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

En el marco del Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo, por Acuerdo de Consejo de 
Ministros, de 21 de noviembre de 2008, se aprobó la 
normativa reguladora del Plan de Renovación de Insta-
laciones Turísticas (Plan Renové Turismo).

El 19 de enero de 2009 el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio suscribió un convenio con el Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) para poner a disposición 
de las empresas la línea Renové Turismo, dotada con 
400 millones de euros en 2009, a través de las entidades 
bancarias mediadoras que gestionan y suscriben los 
préstamos bonificados con cargo a dicha línea.

Así las empresas pueden, desde el pasado 31 de 
enero, solicitar y obtener financiación al 1,5 %, por 
importe de hasta 1 millón de euros, con un periodo de 
amortización de hasta doce años, con, hasta, 3 años de 
carencia del principal.

El ICO ha suscrito contratos con, hasta, 35 entida-
des mediadoras que a 16 de febrero han comunicado la 
formalización de aproximadamente 670 préstamos.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046829

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

Las empresas de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía se benefician al igual que las empresas del resto 
de las Autonomías del apoyo a la internacionalización 
que el Gobierno instrumenta a través del Instituto Espa-
ñol de Comercio Exterior (ICEX).

ICEX no trabaja en clave geográfica, de forma que a 
sus ayudan pueden acceder las empresas de todo el 
territorio nacional sin ningún tipo de discriminación.

No obstante, ICEX ha suscrito un convenio de cola-
boración con el organismo de promoción andaluz 
EXTENDA, con el fin de aunar esfuerzos en aras de la 
internacionalización de las empresas andaluzas. En vir-
tud de este acuerdo se desarrolla un plan de trabajo 
conjunto que facilita a las empresas de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía el aprovechamiento de los 
recursos y servicios que ofrece ICEX.

Así mismo el convenio firmado por ICEX, la Junta de 
Andalucía, el Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio 
y el Consejo Superior de Cámaras de Comercio para el 
desarrollo del Programa PIPE-Plan de Iniciación a la 
Promoción Exterior, contribuye a que las empresas anda-
luzas se inicien en los mercados exteriores.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046830

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila (GP).

Respuesta:

La Resolución de 28 de octubre 2008 (BOE de 3 de 
noviembre 2008), de la Secretaría General de Industria, 
por la que se convocaron ayudas para actuaciones de 
reindustrialización en la Bahía de Cádiz para el ejerci-
cio 2009 contempla, en su apartado sexto, que el total 
de ayudas será de 115,82 millones de euros, lo que 
supone un incremento del 16 % respecto al año 2008.

Por otra parte, una Resolución de la misma fecha, 
por la que se convocaron ayudas para actuaciones de 
reindustrialización en el Campo de Gibraltar para el 
ejercicio 2009 contempla, en su apartado sexto, que el 
total de ayudas será de 40,85 millones de euros, lo que 
supone un incremento del 20 % respecto al año 2008.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046831

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sáiz, Teófila (GP).

Respuesta:

En el Programa de Reindustrialización, gestionado 
por la Dirección General de Industria, del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, los resultados de las 
convocatorias de 2008 para actuaciones de reindustria-
lización localizadas en la provincia de Cádiz, fueron 
110 proyectos aprobados, para los que se concedieron 
ayudas por importe de 105,54 millones de euros.

En relación con los programas gestionados por la 
Dirección General de Política de la Pyme, en el marco 
del Programa InnoEmpresa, cogestionado con las 
Comunidades Autónomas, se han apoyado 49 proyec-
tos en los que participan 65 PYMEs con subvenciones 
por importe de 437.430 euros y, en el marco del Progra-
ma de Agrupaciones Empresariales Innovadoras (AEI), 
se ha apoyado la realización de un plan estratégico ten-
dente a la constitución de una AEI a la Federación de 
Asociaciones de Empresarios del Metal de Cádiz, con 
una subvención de 74.286 euros.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046835 y 184/046836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

En el anexo que se acompaña se facilita información 
sobre el número de altas de pensiones de jubilación 
anticipada en la provincia de Castellón, durante los 
ejercicios 2007 y 2008.

ANEXO

NÚMERO DE ALTAS DE PENSIONES DE JUBILACIÓN 
ANTICIPADA EN LA PROVINCIA DE CASTELLÓN

(2007-2008)

AÑO NÚMERO
Enero/Diciembre 2007 1.611
Enero/Noviembre 2008 1.661

TOTAL 3.272

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046837 a 184/046840

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

Según los datos del Instituto Nacional de Estadística 
(INE), durante el año 2007, en la provincia de Caste-
llón, el número de deudores concursados fue de 9. El 
mismo dato, para los tres primeros trimestres del 2008, 
ascendió a 34.

En relación con la distribución de los concursos por 
naturaleza jurídica del deudor, las estadísticas disponi-
bles únicamente ofrecen datos desagregados por Comu-
nidades Autónomas.

El INE da publicidad a la Estadística de Procedi-
miento Concursal, a través de su página web institucio-
nal: www.ine.es.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).
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Respuesta:

El Gobierno ya ha adoptado algunas medidas con-
ducentes a reducir el stock de vivienda que los promo-
tores no consiguen vender como consecuencia de la 
paralización del mercado.

En primer lugar, cabe destacar la línea de préstamos 
puesta en marcha por el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO-Vivienda 2009), destinada a refinanciar la deuda 
de empresas y sociedades que sean titulares de inver-
siones inmobiliarias, con el objetivo de fomentar y pro-
mover el mercado de viviendas en alquiler. Esta línea 
inicialmente dotada con 3.000 millones de euros, per-
mitirá que se incorporen al mercado del alquiler 25.000 
viviendas ya terminadas y que inicialmente se destina-
ban a la venta.

Sobre esta medida, anunciada por el Presidente del 
Gobierno en su comparecencia extraordinaria sobre la 
situación de la economía en el Congreso de los Diputa-
dos el día 10 de septiembre de 2008, es de significar 
que, a fecha de la pregunta de Su Señoría, un total de 70 
bancos y cajas ya se habían adherido a esta nueva línea 
de préstamos

En segundo lugar, el pasado día 12 de diciembre de 
2008, el Gobierno aprobó el Real Decreto que regula el 
Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación (PEVR) 
2009-2012, que nace con la doble voluntad de facilitar 
el acceso a una vivienda de los ciudadanos con más 
dificultades, pero también de rentas medias, al tiempo 
que busca aprovechar la producción sobrante de vivien-
da libre para ampliar el parque público al servicio de la 
población.

Como novedad, en el Plan Estatal, se han estableci-
do una serie de disposiciones transitorias que hacen 
frente a la actual coyuntura económica. Su objetivo es 
triple: reactivar el sector inmobiliario, aprovechar el 
stock de vivienda libre sin vender para incrementar el 
parque de Viviendas de Protección Oficial (VPO), y 
evitar que la transición del Plan 2005-2008 al nuevo, 
frene la actividad de los promotores y la actuación de 
las administraciones públicas.

Hasta el 31 de diciembre de 2009, podrán conside-
rarse como usadas, a efectos de su adquisición protegi-
da, las viviendas libres ya terminadas sin que sea nece-
sario esperar un año. Estas viviendas podrán ser 
adquiridas mediante una forma de acceso diferido a la 
propiedad en plazo máximo de cinco años, tiempo 
durante el que el vendedor podrá cobrar una renta del 
5,5% del precio máximo de VPO. El precio máximo de 
venta será de 1,18 veces el citado precio máximo.

Otra de las disposiciones permitirá que durante 2009 
se califiquen como VPO para compra o alquiler, aque-
llas viviendas libres con licencia anterior a 1 de sep-
tiembre de 2008, siempre que se sujeten a los precios 
correspondientes establecidos en el Plan.

Finalmente, respecto a la asignación territorial de 
estos recursos, se significa que los 3.000 millones de 
la línea ICO, se han adjudicado a las entidades de cré-

dito en proporción a los saldos de los créditos destina-
dos al sector inmobiliario. Y respecto de las ayudas 
correspondientes al PEVR, en los convenios de cola-
boración que firme el Ministerio de Vivienda con las 
Comunidades y ciudades Autónomas se fijarán los 
objetivos iniciales a financiar en cada modalidad de 
actuación protegible.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046843

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

El dato de que dispone el Gobierno sobre personas 
beneficiadas del Plan Vive, se refiere a la Comunidad 
Valenciana, en la que, a fecha de 5 de enero de 2009, se 
habían registrado 126 operaciones.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

La información solicitada respecto del periodo cita-
do y en la Comunidad Autónoma de Andalucía queda 
reflejada en el siguiente cuadro:

AÑOS
PN con barrera 

(provincias)
Accidentes Víctimas

PN sin barrera 
(provincias)

Accidentes Víctimas

2004 Huelva 1 0
Jaén 3 1

Huelva 2 2
Granada 1 0

2005 Sevilla 2 2

Granada 1 1
Málaga 1 1
Sevilla 1 0

Almería 1 0

2006 Cádiz 1 0
Málaga 1 1
Granada 1 0

Jaén 1 0
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AÑOS
PN con barrera 

(provincias)
Accidentes Víctimas

PN sin barrera 
(provincias)

Accidentes Víctimas

2007 Sevilla 1 0
Huelva 2 1

Granada 1 0
Almería 1 0

2008 Córdoba 1 1

Sevilla 3 1
Granada 1 0
Almería 1 0
Huelva 1 0

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046858

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El problema de las garantías constituye con carácter 
universal un obstáculo para el acceso de las PYMES a 
la financiación bancada, ya que la financiación que sus 
proyectos empresariales precisan está limitada por las 
garantías requeridas por el sistema financiero (aún más 
rigurosas en los momentos actuales) para lograr la 
liquidez necesaria.

Para solventar este obstáculo, y para garantizar que 
las ayudas al sistema financiero reviertan en las peque-
ñas y medianas empresas, en España existe un sistema 
que ha ido desarrollándose gradualmente, que viene 
demostrando una elevada eficacia, y que está basado en 
las dos siguientes piezas:

• Sociedades de Garantía Recíproca (SGR), esta-
blecidas por Ley 1/1994.

• Compañía Española de Reafianzamiento, S.A 
(CERSA).

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino comparte el planteamiento de que, a pesar de su 

condición de especie menor, la helicicultura tiene un 
enorme potencial de crecimiento como actividad com-
plementaria a la renta de los agricultores, contribuyen-
do de esta manera al afianzamiento de la población 
rural y al desarrollo económico y social de las zonas 
donde se desarrolla esta actividad. Partiendo de este 
principio, existe una dilatada y fructífera colaboración 
con los representantes del sector productor para conso-
lidar su profesionalización y dar a conocer los benefi-
cios que la helicicultura aporta frente al caracol de 
recogida o silvestre.

La producción helicícola tiene como fin proveer al 
mercado de un caracol de calidad que haya sido some-
tido a los rigurosos controles sanitarios y zootécnicos 
que deben aplicarse a la producción primaria. El consu-
mo del caracol tiene una enorme tradición gastronómi-
ca en toda el área mediterránea. Como actividad gana-
dera que es, a la producción de caracol para consumo 
se le aplican todos los principios del modelo agrario 
europeo, que asegura un adecuado control de la granja 
a la mesa, pudiendo garantizar la excelencia de cada 
etapa del proceso productivo. En este sentido, el sector 
productor debe exteriorizar estos principios y reivindi-
car su diferencia con el caracol de recogida, que si bien 
también está sometido a controles para garantizar su 
seguridad alimentaria, no alcanza los estándares de 
calidad integral que sí puede ofrecer el caracol de cría.

En definitiva, la estrategia desarrollo del sector heli-
cícola pasa por diferenciarse como producto de calidad 
con un importante valor añadido, ya que a causa del 
coste de producción no puede competir por precio con 
el caracol silvestre o de recogida. Así, conjuntamente 
con el sector se han emprendido tres tipos de acciones 
para conseguir este objetivo:

1) Medidas para favorecer el conocimiento de la 
actividad helicícola.

Es fundamental fomentar la divulgación de la activi-
dad helicícola como actividad ganadera, para que los 
consumidores conozcan los beneficios y el control que 
se realiza de la producción en granja. El Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino viene cola-
borando desde hace tiempo con la Organización Nacio-
nal de Cría y Engordel Caracol (ANCEC) y con la Aso-
ciación Interprofesional de Helicicultura Interhélix, a 
través de un Convenio específico de colaboración con 
ANCEC, bajo cuya suscripción se han realizado publi-
caciones editoriales como el libro «Helicicultura Soste-
nible» impreso por el Servicio de Publicaciones del 
MARM, y que fue presentado el pasado 25 de febrero 
por el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua. 
Además, se ha incluido un vínculo en la página web del 
MARM que permite obtener información acerca de la 
actividad helicícola, incluyendo cuestiones generales, 
noticias de interés, legislación aplicable e indicadores 
económicos del sector. Puede consultarse dicho vínculo 
en la siguiente dirección URL:
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http://www.mapa.es/es/ganaderia/pags/sector heli-
cicola/introduccion.htm

Además, desde hace años ANCEC participa en el 
stand institucional del MARM en numerosas ferias de 
interés ganadero y alimentario, como el Salón Interna-
tional de FAgriculture del SIA, en París, en 2006 y 2007 
y la FIMA ganadera de Zaragoza en 2007 y 2008.

2) Medidas para fomentar la producción de calidad.

Una de las principales estrategias para dotar de valor 
añadido a los productos de la helicicultura es adoptar 
una producción de calidad diferenciada, bajo cualquie-
ra de las formas establecidas en el ámbito comunitario, 
asociada a la producción bajo una marca, con el fin de 
conseguir ofrecer a los consumidores un producto dife-
renciado y reconocible que permita a éstos escoger la 
producción propia respecto a productos de menor valor. 
Este enfoque tiene una ventaja doble: por una parte per-
mite a la producción obtenida bajo el modelo agrario 
europeo diferenciarse de producciones que no alcancen 
sus estándares de calidad, y por otra permite obtener un 
mayor valor añadido por los productos agroalimenta-
rios que redunda en un aumento de los márgenes comer-
ciales de los productores.

Para potenciar estas iniciativas, el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha publica-
do el Real Decreto 1615/2007, de 7 de diciembre, por 
el que se establecen las bases reguladoras de las sub-
venciones para fomentar la producción de productos 
agroalimentarios de calidad de origen animal. Este Real 
Decreto fomenta, mediante ayudas directas, el estable-
cimiento de regímenes de calidad diferenciada y recoge 
específicamente al sector helicícola como potencial 
beneficiario de las mismas. En 2008, estas ayudas han 
concedido un total de 8 millones de euros a diferentes 
organizaciones de productores y asociaciones legal-
mente reconocidas.

3) Medidas para favorecer la profesionalización del 
sector y su afianzamiento como producción ganadera.

Paralelamente a las medidas de fomento sectorial, 
debe garantizarse un desarrollo ordenado y profesional 
que evite un crecimiento del sector productor por enci-
ma de las posibilidades reales de comercialización, y 
que favorezca la producción, logrando los objetivos de 
optimización de costes y control sanitario de la misma. 
En este sentido, se han desarrollado acciones conjuntas 
con las asociaciones de productores ANCEC e Interhé-
lix para favorecer la formación de profesionales del 
sector y Autoridades Competentes de control. Con este 
fin, en el año 2008 el MARM organizó dos jornadas de 
formación. La primera de ellas, el 20 de febrero, en el 
centro de capacitación agraria de San Fernando de 
Henares, dirigida a personal de control de las adminis-
traciones central y autonómica. La segunda, el 23 de 

mayo, coincidiendo con la fiesta del APLEC de Lleida, 
dirigida a helicicultores y otras personas interesadas en 
la actividad.

Además, la interprofesional Interhélix está elabo-
rando, en colaboración con el MARM, la Guía de Bue-
nas Prácticas de Higiene en Helicicultura, que servirá 
de referencia para aplicar la normativa de higiene en 
vigor y facilitar la obtención de un producto acorde con 
los requisitos sanitarios vigentes, y cuya publicación 
está prevista a lo largo del año 2009.

Puede concluirse que el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino viene realizando desde hace 
años una intensa labor de colaboración con los agentes 
fundamentales en producción helicícola para favorecer 
un desarrollo ordenado de esta producción alternativa 
en nuestro país. La estrategia común para este desarro-
llo pasa por coordinar el crecimiento de la demanda del 
producto obtenido en las granjas helicícolas, con una 
adecuada profesionalización del sector. Se espera que, 
de esta manera, la producción helicícola se consolide 
como actividad económica viable, fortalezca su compe-
titividad y buena praxis y adopte una política de calidad 
acorde con el modelo agrario europeo.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

La totalidad de los 9.333 efectivos de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil se encuentran en condi-
ciones de patrullar las carreteras españolas.

No obstante, a 15 de enero de 2009, 405 efectivos se 
encuentran en la reserva, prestando principalmente ser-
vicios de apoyo, o destinados en el Órgano Central y en 
la Escuela de Tráfico, impartiendo formación al resto 
de los componentes y prestando apoyo logístico.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).
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Respuesta:

El programa de «permiso por conducir por un 1 €/día» 
no se considera en absoluto un fracaso. Al contrario, 
13.309 jóvenes se beneficiaron del mismo (a fecha 15 de 
enero de 2009), y la campaña informativa no tuvo coste 
adicional porque se hizo dentro de la campaña anual de 
radio.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Las entidades beneficiarias y las subvenciones con-
cedidas para la realización de programas de coopera-
ción y voluntariado sociales con cargo a la asignación 
tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el ejercicio 2007, en la provincia de 
Ávila, han sido publicadas en el BOE de 18 de febrero 
de 2008, mediante Resolución de 23 de enero de 2008, 
de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Fami-
lias y Discapacidad, por la que se publican las subven-
ciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la 
Orden TAS/1051/2007, de 18 de abril.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046872

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El proyecto de recrecimiento de la presa de Los 
Morales (Ávila) está sometido al procedimiento de eva-
luación de impacto ambiental, cuya finalidad es deter-
minar, por la autoridad medioambiental competente, la 
existencia, o no, de posibles impactos medioambienta-
les significativos y, en su caso, el establecimiento de las 
correspondientes medidas correctoras.

No obstante, en este proceso se incluye el análisis 
de otras posibles soluciones alternativas para incremen-
tar la disponibilidad del recurso para garantizar las 
demandas del abastecimiento del AltoTiétar.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046877 y 184/046878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por provincias, ya que la competencia en la mate-
ria, reside en las Comunidades Autónomas, por lo que 
la información requerida por Sus Señorías puede ser 
aportada por la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Renfe Operadora contempla la sustitución de los 
actuales vehículos TRD de la serie 594 por vehículos 
de la serie 599, de reciente fabricación.

Por otra parte, tanto la adaptación de los horarios de 
los servicios TRD a las obras de mejora de la infraes-
tructura, como las acciones realizadas en el manteni-
miento de los actuales vehículos, han incidido notable-
mente en la puntualidad que, en enero del presente año, 
alcanzó el 96%.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/046896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila (GP).

Respuesta:

La Orden TIN/1940/2008, de 4 de julio, por la que 
se distribuyen territorialmente para el ejercicio econó-
mico de 2008, para su gestión por las Comunidades 
Autónomas con competencias asumidas, las subvencio-
nes para financiar el coste imputable a 2008 del Plan 
Extraordinario de Orientación, Formación Profesional 
e Inserción Laboral, aprobado por el Acuerdo del Con-
sejo de Ministros de 18 de abril de 2008 (B.O.E. 5 de 
julio de 2008), establece, en » su anexo I, los criterios 
objetivos de la distribución territorial de las subvencio-
nes, así como la distribución territorializada por Comu-
nidades Autónomas de la consignación presupuestaria 
resultante de la aplicación de los criterios citados, 
correspondiendo a la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía una asignación de 15.827.253,11 euros.

Dado que la gestión corresponde en este caso a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, es esta Comuni-
dad Autónoma a la que le corresponde facilitar los datos 
sobre el número de orientadores que están trabajando 
en la Bahía de Cádiz.

Respecto a la asignación presupuestaria para 2009, 
el Servicio Público de Empleo Estatal procede al libra-
miento a las Comunidades Autónomas de las subven-
ciones que se territorialicen para dicho ejercicio, una 
vez justificados los fondos de 2008.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava, y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046903

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Autovía del Cantábrico a su paso por la Comuni-
dad Autónoma de Asturias se divide en los siguientes 
tramos:

— Unquera-Pendueles. Obras en ejecución con 
finalización prevista en 2011.

— Pendueles-Llanes. Obras en ejecución con fina-
lización prevista en 2011.

— Pendueles-Llanes, enlace de San Roque del Ace-
bal. Proyecto de construcción en redacción.

— Muros de Nalón-Dueñas. Obras en ejecución. 
Finalización: prevista en 2009.

— Dueñas-Novellana. Obras en ejecución con fina-
lización prevista en 2009.

— Variante de Navia-Tapia de Casariego. Obras en 
ejecución con plazo de finalización prevista en 2010.

— Otur-Villapedre. Obras adjudicadas con fecha 
18 de diciembre de 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

El plan de reserva estratégica de carbón 2006-2012 
y nuevo modelo de desarrollo integral y sostenible de 
las comarcas mineras, tiene diversas líneas de actua-
ción, entre las cuales la reactivación de las comarcas 
mineras es parte básica del nuevo modelo de desarrollo 
integral y sostenible de las mismas.

Los objetivos generales, así como los parciales del 
plan están avanzando en general, según lo previsto en el 
propio Plan. Así para el caso concreto de reactivación 
en donde el objetivo es la ayuda a la realización de pro-
yectos empresariales generadores de empleo, se han 
comprometido, en el primer bienio del nuevo plan ayu-
das por valor de 280 M €, frente al compromiso del 
plan de 300 M €.

Los proyectos subvencionados correspondientes al 
bienio mencionado han ascendido a 520, suponiendo 
una inversión total de 1932 M €, con una creación de 
empleo estimada en 7.541 puestos de trabajo.

Los datos provisionales de 2008 apuntan a una crea-
ción de empleo de 2.874 puestos de trabajo, merced a la 
realización de 214 nuevos proyectos empresariales con 
una inversión total de 668 M €, los cuales recibirán 
unas ayudas estimadas en 124 M €.

Por tanto se puede concluir que se está cumpliendo 
lo previsto en el Plan, con unos resultados claramente 
dinamizadores de las economías locales de las comar-
cas mineras y con una aportación muy importante al 
mercado de trabajo de las actividades realizadas, de 
manera que ya se han creado 13.443 puestos de trabajo, 
y según se vayan realizando los proyectos comprometi-
dos, la cifra estimada de nuevos puestos de trabajo a 
crear es de 20.051.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046920

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La política de inmigración es una política integral, 
que tiene en cuenta los múltiples aspectos del complejo 
fenómeno de la inmigración, y que tiene como claro 
objetivo que la llegada de extranjeros en España se pro-
duzca de forma legal y ordenada, facilitándose con ello 
su integración y el pleno ejercicio de los derechos que 
les son propios.

La lucha contra la inmigración irregular y el tráfico 
de seres humanos constituye, por tanto, uno de los obje-

tivos de la política de inmigración, no sólo del Gobier-
no de España, sino del conjunto de Estados miembros 
de la Unión Europea.

En este ámbito, los esfuerzos del Gobierno se diri-
gen principalmente al refuerzo del control de fronteras, 
la agilización de los procedimientos de repatriación y 
de la ejecución de las resoluciones que pudieran darse 
declarando dicha medida, y al refuerzo de los medios, 
tanto humanos como materiales, con que cuentan las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

El Gobierno considera, como un elemento crucial 
en materia de control de los flujos migratorios y lucha 
contra la inmigración irregular, abordar las causas 
desde su origen, es decir, en los países de procedencia y 
tránsito de la inmigración irregular, lo que exige fomen-
tar una cooperación creciente y avanzar en el logro de 
instrumentos internacionales bilaterales o multilatera-
les que articulen esa cooperación con las autoridades de 
esos países.

En tal sentido, se señala que debido a las múltiples 
actuaciones del Gobierno en el ámbito de la política de 
inmigración, los mecanismos de control y asistencia 
están funcionando correctamente, y existe colaboración 
de las autoridades de los países de procedencia y tránsi-
to en la prevención y represión de la inmigración irre-
gular hacia España.

Así por ejemplo, las llegadas de inmigrantes irregu-
lares en embarcaciones clandestinas a las costas espa-
ñolas están disminuyendo de forma evidente, de mane-
ra que en el pasado año 2008, llegaron a las costas 
españolas 13.555 inmigrantes irregulares, frente a los 
18.229 del año 2007 o los 39.225 del año 2006; por 
tanto, se está logrando una reducción de la inmigración 
clandestina.

Establecido lo anterior, se recuerda que uno de los 
pilares principales de la política del Gobierno de Espa-
ña en materia migratoria es la gestión ordenada de los 
flujos migratorios. En este sentido, se ha de tener en 
cuenta la situación del mercado laboral en España como 
elemento principal a valorar en el desarrollo de la ges-
tión anteriormente señalada.

En efecto, la situación nacional del mercado laboral 
y sus necesidades, son elementos clave a la hora de 
determinar el acceso de los trabajadores extranjeros no 
residentes a los distintos sectores de la actividad econó-
mica. Toda vez que se pretende que no se produzca un 
desbordamiento de la capacidad de dicho mercado 
laboral para acoger mano de obra extranjera.

Por otra parte, el Gobierno siempre ha sido partida-
rio de la contratación en origen como el instrumento 
mejor y más eficaz para la ordenación de los flujos 
migratorios en relación con las necesidades económi-
cas y el mercado laboral español.

No obstante, la actual crisis de la economía españo-
la con un incremento del desempleo, determina que el 
Gobierno dirija necesariamente sus esfuerzos, en cohe-
rencia por otro lado con la política de inmigración dise-
ñada, en que las demandas de trabajo sean cubiertas por 
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trabajadores que se encuentran ya en el país. Ello con-
lleva, como consecuencia natural, una reducción signi-
ficativa en la contratación en origen, pues no hay que 
olvidar que ella se activa a través del Catálogo de ocu-
paciones de difícil cobertura, cuando las demandas de 
los empleadores no son satisfechas en el mercado labo-
ral nacional.

Todo ello, por supuesto, no significa que desaparez-
ca la contratación en origen o que el Gobierno la igno-
re; hay que tener en cuenta que, con independencia de 
los escenarios macroeconómicos, la contratación de 
trabajadores extranjeros es una realidad ya incorporada 
a la conformación de nuestro mercado de trabajo, al 
igual que siguen disponiendo de plena vigencia los ins-
trumentos de contratación de los puestos que no son 
satisfechos por el mercado interno.

Por tanto, la política de inmigración no varía; sólo 
los instrumentos de gestión detectan una menor 
demanda de contratación de trabajadores extranjeros 
no residentes.

Pero no por ello cabe suponer que la referida mino-
ración en las contrataciones en origen vaya a producir 
un incremento en la llegada de inmigrantes en situación 
irregular, pues no existe ningún elemento que induzca a 
llegar a esa suposición, a la vista del éxito de las medi-
das adoptadas en la lucha contra la inmigración irregu-
lar, que han dado como resultado su disminución según 
las cifras antes señaladas.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ferrer Roselló, Vicente (GP).

Respuesta:

La intervención se produjo por el Grupo de Delin-
cuencia Económica y Fiscal tras recibir una llamada 
telefónica de una persona que temía ser víctima de una 
estafa, y se realizó siguiendo el procedimiento habitual 
en estas actuaciones. Se identificó a todas las personas 
que podían tener alguna relación con el hecho, la pri-
mera de ellas resultó ser un periodista y no mencionó a 
los funcionarios que estaban realizando un reportaje 
con cámara oculta. La segunda se identificó con un car-
net de periodista en trámite y manifestó que estaba rea-
lizando un trabajo periodístico de investigación.

Una vez efectuado el procedimiento legalmente 
establecido, se comprobó que, ajuicio de los funciona-
rios actuantes, no existía acto ilícito penal de ningún 
tipo y se tomó la decisión de no llevar a cabo ninguna 

detención ni la incautación de ningún material, dando 
cuenta a la autoridad judicial (Juzgado de Instrucción 
número 14 de Valencia), llevándose a cabo las diligen-
cias policiales oportunas.

Los policías actuantes no conocían la condición de 
periodistas de las personas identificadas ni que estaban 
provistos de una cámara oculta.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046939 a 184/046951

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda; Tomé Muguru-
za, Baudilio y Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Expoagua Zaragoza 2008, S.A., es una sociedad 
anónima estatal, por tanto sujeta (en el momento de la 
formalización del contrato de referencia) a la Ley de 
Contratos de las Administraciones Públicas (RDL 
2/2000), en los términos de su artículo 2.1, es decir, 
obligada a adjudicar el contrato de referencia mediante 
la convocatoria de un concurso público en el que se 
apliquen las normas de la legislación administrativa de 
contratos, pero sólo referida a la capacidad de las 
empresas, publicidad, procedimientos de licitación y 
formas de adjudicación.

El concurso referido fue objeto de publicación en la 
página web de la Sociedad Estatal así como en el Bole-
tín Oficial del Estado y en el Boletín Oficial de Aragón, 
al que se presentaron dos licitadores.

Para licitar en el concurso para la adjudicación del 
contrato de referencia se aprobó el Pliego de Cláusu-
las Administrativas Particulares y Prescripciones Téc-
nicas de forma que todo licitador que presentó ofertas 
al concurso aceptaba incondicionalmente el citado 
pliego que pasaba a formar parte del contrato con el 
adjudicatario ganador del concurso (cláusulas 4 y 8.2 
del Pliego).

En virtud del referido pliego el adjudicatario, que 
resultó ser finalmente TBZ, podía otorgar a terceros 
(licenciatarios) licencias para comercializar «productos 
expo», cobrando a los licenciatarios un canon o royalty 
no inferior al 12 % sobre su facturación. (Pliego: Cláu-
sula 6 (Cánones. Mínimo garantizado).

Igualmente en virtud del citado pliego, en ningún 
caso Expoagua mantendría, como consecuencia del 
contrato, relación jurídica con los licenciatarios de TBZ. 
En particular Expoagua no ha intervenido en la supervi-
sión o autorización ni ha sido parte en los contratos que 
TBZ iba formalizando con sus licenciatarios.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1191

En consecuencia a Expoagua no le correspondía fijar 
las condiciones de las relaciones jurídicas del licenciata-
rio principal y sus sublicenciatarios y/o proveedores, 
siendo tales relaciones jurídicas «res ínter alios acta», 
por lo que ni ha permitido ni ha dejado de permitir un 
plazo de pago en las relaciones entre el adjudicatario del 
concurso convocado por TBZ, ni la elección de foro 
para discernir controversias ante los tribunales, entre el 
adjudicatario del concurso convocado por TBZ y sus 
sublicenciatarios y/o sus proveedores.

Expoagua Zaragoza 2008, S.A. ha procedido a faci-
litar a la dirección jurídica de los afectados toda la 
información que han solicitado para poder formalizar 
sus reclamaciones jurídicas contra TBZ.

En la actualidad, Expoagua ha procedido a realizar 
las siguientes actuaciones de reclamación de las deudas 
pendientes de TBZ:

• Demanda civil, en reclamación de 403.371,82 € 
más los intereses desde la interposición de la demanda 
y las costas procesales. De esta cantidad corresponden 
292.0006 al contrato de explotación de las tiendas del 
recinto.

No obstante, como consecuencia de la querella pre-
sentada contra TBZ por los proveedores, el importe de 
la deuda de Expoagua puede incrementarse al haber 
procedido algunos querellantes a compensar parte de la 
deuda de TBZ por suministros con la deuda de los pro-
veedores por royalties. Igualmente faltaría computar el 
importe como resultado de compensaciones no autori-
zadas por los proveedores a Expoagua y que generarían 
el derecho de cobro por Expoagua de los correspon-
dientes royalties.

El Juzgado de Primera Instancia n° 10 de Zaragoza 
a quien ha correspondido el conocimiento de la deman-
da, en el auto de admisión ha acordando, conforme a lo 
solicitado en la demanda, el embargo de los bienes de 
la demandada en el recinto de la Exposición.

• Ejecución del aval bancario del Banco Espíritu 
Santo, por importe de 100.000 € a primer requerimien-
to y sin beneficio de excusión, aportado por TBZ como 
garantía definitiva en el contrato para la gestión de las 
tiendas del recinto (en el otro contrato no existía garan-
tía definitiva al pagar un mínimo a la firma del contra-
to). La ejecución se realizó mediante requerimiento al 
Banco el 12 de diciembre de 2008. En la actualidad el 
avalista ha ingresado a Expoagua el importe de 
100.000 € reclamado, por lo que la deuda de Expoagua 
reclamada en la demanda debe minorarse por importe 
de 100.000 €.

La empresa TBZ MARKETING-ACÇOES PRO-
MOCIONAIS S.A., resultó adjudicataria de dos con-
cursos convocados por la Sociedad Estatal Expoagua 
Zaragoza 2008 SA:

— Contrato para la selección de un agente de licen-
cias para la comercialización del patrimonio marcario 

de Expo 2008 y el otorgamiento posterior de licencias 
de uso para la fabricación, distribución y comercializa-
ción de productos de merchandising. N° de expediente: 
DO-P-096/06.

A este concurso se presentaron tres licitadores:

— TBZ MARKETING-ACÇOES PROMOCIO-
NAIS, S.A.

— UTE PRO SPORT COMERCIALIZACIONES 
DEPORTIVAS S.A.-BRB INTERNACIONAL S.A.

— DISEÑO IMPRESIÓN TEXTIL ARAGÓN, S.L.

El licitador DISEÑO IMPRESIÓN TEXTIL ARA-
GÓN, S.L. fue excluido de la licitación por defectos 
formales no subsanables en la presentación de su docu-
mentación y oferta económica.

En sus ofertas económicas, TBZ ofreció un mínimo 
garantizado de 305.000 € y unos ingresos previstos por 
canon de 610.000 €, mientras que BRB-PRO SPORT, 
un mínimo de 200.000 €, y unos ingresos previstos por 
canon de 400.000 €. La diferencia en la oferta econó-
mica fue la determinante para la adjudicación.

— Contrato para la selección de un operador para 
la explotación de la actividad comercial principal de la 
Exposición Internacional Zaragoza 2008. N° de expe-
diente: DO-E-425/07.

Más de un año después de la adjudicación del con-
trato anteriormente mencionado, TBZ  resultó también 
adjudicataria del concurso convocado para la selección 
de un operador para la explotación de la actividad 
comercial principal de la Exposición Internacional 
Zaragoza 2008. N° de expediente: DO-E-425/07.

A este concurso se presentaron dos licitadores:

— TBZ MARKETING-ACÇOES PROMOCIO-
NAIS, S.A.

— TÉCNICA, HISTORIA Y SABOR S.L.

TBZ ofertó un canon lineal del 12,5% superior al 
ofrecido por el otro licitador (10% que se incrementaba 
a partir de un determinado número de ventas), obte-
niendo además una mayor puntuación en el diseño inte-
rior e inversión en las tiendas.

La empresa TBZ MARKETING-ACÇOES PRO-
MOCIONAIS S.A., resultó adjudicataria de dos con-
cursos convocados por la Sociedad Estatal Expoagua 
Zaragoza 2008 S.A.:

— Contrato para la selección de un agente de licen-
cias para la comercialización del patrimonio marcario 
de Expo 2008 y el otorgamiento posterior de licencias 
de uso para la fabricación, distribución y comercializa-
ción de productos de merchandising. N° de expediente: 
DO-P-096/06.

En virtud de este contrato, TBZ quedaba obligada a 
pagar a Expoagua:

a) Un mínimo garantizado consistente en el 50% 
del total de cánones resultantes de su plan de negocio. 
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Esta cantidad resultaba de la oferta económica del pro-
pio adjudicatario al presentarse al concurso. Así, TBZ 
MARKETING-ACÇOES PROMOCIONAIS, S.A., 
previo en su plan de negocio ingresar un total de 
610.000 € en concepto de cánones o royalties por lo 
que adquirió la obligación de pagar el 50% a Expoagua 
en concepto de mínimo garantizado (305.000 €). De 
este mínimo garantizado, el 50% (152.500 €) se paga-
ron a la firma del contrato, tal como resulta del propio 
contrato. El 50% restante se pagaría en dos plazos: un 
25% transcurrido un año desde la firma del contrato y 
un 25% transcurridos dos años desde la firma del con-
trato. Al ser un mínimo garantizado, el pago de estos 
dos plazos no tendría lugar sí durante ese tiempo el 
agente de licencias iba pagando una cantidad mayor en 
concepto de cánones por las licencias que iba otorgan-
do, como así resultó en la práctica.

b) Una cantidad o canon consistente en el 70%, de 
los cánones o royalties que TBZ MARKETING-
ACÇOES PROMOCIONAIS, S.A. cobrara a los licen-
ciatarios. Es decir, sobre el canon, no inferior al 12% 
que la demandada cobrase de sus licenciatarios, debía 
abonar el 70% a Expoagua.

Todo ello resulta del propio Pliego del concurso 
convocado por Expoagua: Cláusula 6. Cánones. Míni-
mo garantizado.

A medida que TBZ otorgaba licencias para fabricar, 
distribuir o comercializar «productos expo», iba cobran-
do cánones a los licenciatarios y con ello generando 
crédito a favor de Expoagua o el derecho de Expoagua 
a cobrar el 70% del importe de los cánones percibidos 
por la demandada. Estos créditos generados a favor de 
Expoagua inicialmente se descontaban del mínimo 
pagado por la demandada a la firma del contrato 
(152.500 €), y una vez superado ese mínimo debían 
liquidarse mediante su ingreso a favor de Expoagua.

— Contrato para la selección de un operador para 
la explotación de la actividad comercial principal de la 
Exposición Internacional Zaragoza 2008. N° de expe-
diente: DO-E-425/07.

Como contraprestación TBZ MARKETING-ACÇOES 
PROMOCIONAIS, S.A., debía abonar un canon o renta 
mensual por la explotación de las tiendas expo, consisten-
te en un porcentaje sobre su facturación. Dicho porcentaje 
nunca debía ser inferior al 10% sobre el precio de cada 
unidad vendida en las tiendas IVA excluido.

El porcentaje definitivo quedó determinado por la 
oferta de TBZ, y se fijó en el 12,50% mensual sobre el 
precio de cada unidad vendida.

Además de las cantidades en concepto de canon, 
TBZ asumía el pago de todos los gastos, de cualquier 
clase, necesarios para el funcionamiento de su activi-
dad empresarial, y entre ellos los relativos a las instala-
ciones, materiales necesarios, limpieza, etc., sin posibi-
lidad de ser repercutidos a Expoagua (cláusula 13.1 del 
PCAP). En especial el Pliega de Prescripciones Técni-
cas, que a todos los efectos forma parte del contrato, 

establece en su cláusula 3.3 que serán de cuenta de la 
demandada, las cuantías por suministros de electrici-
dad, telecomunicaciones y agua potable.

La empresa TBZ MARKETING-ACÇOES PRO-
MOCIONAIS SA, resultó adjudicataria de dos concur-
sos convocados por la Sociedad Estatal Expoagua Zara-
goza 2008, S.A.:

— Contrato para la selección de un agente de licen-
cias para la comercialización del patrimonio marcario 
de Expo 2008 y el otorgamiento posterior de licencias 
de uso para la fabricación, distribución y comercializa-
ción de productos de merchandising. N° de expediente: 
DO-P-096/06.

Por este contrato, se ha facturado un importe de 
751.870 €, habiendo cobrado o ingresado efectivamen-
te 641.389 €.

— Contrato para la selección de un operador para 
la explotación de la actividad comercial principal de la 
Exposición Internacional Zaragoza 2008. N° de expe-
diente: DO-E-425/07.

Por este contrato, se ha facturado un importe de 
527.301 €, habiendo cobrado o ingresado efectivamen-
te 234,411 €, cantidad a la que debe sumarse 100.000 € 
cobrados en concepto de ejecución del aval o garantía 
constituida para asegurar el cumplimiento del citado 
contrato.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/046965

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lassalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

La Agencia Española de Protección de Datos es un 
ente de Derecho público, que actúa con plena indepen-
dencia de las Administraciones Públicas en el ejercicio 
de sus funciones, y se relaciona con el Gobierno a tra-
vés del Ministerio de Justicia, atendiendo a lo dispuesto 
en el artículo 1 de su Estatuto, aprobado por Real 
Decreto 428/1993, de 26 de marzo.

Los procedimientos para hacer efectivo el cobro de 
los derechos de autor son los previstos con carácter 
general en nuestra legislación civil y procesal civil. Las 
entidades de gestión operan en el tráfico jurídico como 
entes de Derecho privado de naturaleza asociativa, 
donde se residencian los correspondientes mecanismos 
de control, y sin que proceda llevar a cabo dicho con-
trol por parte del Ministerio de Cultura.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1193

184/046982

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Gobierno de España aprobó en abril del año 2008 
un paquete de medidas de estímulo económico, las cua-
les han supuesto una inyección de 10.000 millones de 
euros a nuestra economía. Entre ellas, se amplió de 
2.000 millones de euros hasta 5.000 millones de euros, 
la línea de avales del ICO, para garantizar la tituliza-
ción de los préstamos hipotecarios que tengan como 
finalidad la financiación de vivienda protegida.

El Presidente del Gobierno anunció, en su compare-
cencia del día 10 de septiembre de 2008 respecto al 
impulso del mercado de vivienda, iniciativas para apo-
yar al sector inmobiliario consistentes en primer lugar, 
en una línea de créditos del Instituto de Crédito Oficial 
cuyo objetivo es impulsar la oferta de alquiler, aumen-
tando el plazo de los préstamos concedidos a los pro-
motores de viviendas para construir, a cambio de que 
las destinen durante un tiempo al alquiler. Esta iniciati-
va, dotada inicialmente con 3.000 millones de euros, se 
añade en segundo lugar, a la creación de sociedades 
cotizadas de inversión en el sector inmobiliario, socie-
dades que gozan de un régimen fiscal favorable, para 
dinamizar este mercado.

Esta medida dotada con 35.000 millones de euros 
en 2009 y 2010 para las líneas de apoyo del Instituto 
de Crédito Oficial y del Tesoro Público destinadas a la 
financiación de PYMES y viviendas de protección 
oficial.

En esta misma línea, las ayudas que incluye el nuevo 
Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación (PEVR), 
2009-2012, cuya dotación económica asciende a 10.188 
millones de € irán dirigidas fundamentalmente al 
impulso de las viviendas protegidas de nueva construc-
ción en propiedad, en alquiler y en alquiler con opción 
de compra; a la rehabilitación y renovación de barrios; 
al impulso del alquiler mediante la extensión de las 
ayudas directas a las personas más necesitadas y los 
colectivos de atención prioritaria; así como a la obten-
ción y urbanización de suelo destinado a la construc-
ción de viviendas protegidas.

En cuanto al reparto provincial de las inversiones 
citadas, en virtud de las competencias respectivas en 
materia de vivienda entre el Estado y las Comunidades 
Autónomas, el desarrollo de los planes estatales —y 
específicamente el período 2005-2008 (PEVR) y para el 
período 2009-2012— se basa en la formalización de 
convenios de colaboración con las Comunidades Autó-
nomas, en los que se detallan las obligaciones y derechos 
mutuos, especificándose la cuantificación inicial de los 
objetivos a financiar —cuantificados en número de 
viviendas según el sistema de ayudas financieras corres-

pondiente en cada caso— que la Comunidad Autónoma 
se propone alcanzar, y su distribución por programas 
anuales de actuación, sin perjuicio de los posibles ajustes 
que pueden producirse como consecuencia de la aplica-
ción del propio convenio. Y como dichos convenios para 
la aplicación de los planes estatales de vivienda se esta-
blecen a nivel de Comunidad Autónoma, no contienen ni 
contendrán previsiones o compromisos estatales relacio-
nados con ámbitos territoriales de nivel inferior, cual es 
el de las provincias, ni se especifica por tanto los objeti-
vos previstos que en términos de viviendas se refieren a 
dichos ámbitos territoriales según las distintas líneas de 
actuaciones protegidas. Por ello, no se puede informar ni 
de la cantidad de viviendas protegidas a las que afectarán 
las inversiones económicas que nos ocupan, ni de la 
cuantía que finalmente será invertida en el ámbito pro-
vincial y su secuenciación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ricomá de Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y el Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino tiene previsto ejecutar en la provincia 
de Tarragona los siguientes proyectos, con la planifica-
ción presupuestaria y de plazo que se indica en cada 
uno de ellos, a fecha de marzo del presente año:

— Camino fluvial en el margen izquierdo del río 
Ebro desde Tortosa a la desembocadura - Fase I (RUTA 
VERDE).

• Presupuesto base de licitación: 2.094.661,21 €.
• Planificación de ejecución: Pendiente de la dispo-

nibilidad de los terrenos.

— Proyecto de mejora medioambiental en el mar-
gen del delta junto a la Bahía de los Alfaques.

• Presupuesto base de licitación: 16.235.709,50 €.
• Planificación de ejecución: Pendiente de Declara-

ción de Impacto Ambiental y de la disponibilidad de los 
terrenos.

— Paseo fluvial en Tortosa - Fase II - Pont Milenari 
(RUTA VERDE).

• Presupuesto base de licitación: 5.739.740,18 €.
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• Planificación de ejecución: Pendiente de la dispo-
nibilidad de los terrenos.

— Paso Fluvial de Amposta - Fase II.

• Presupuesto base de licitación: 1.839.954,00 €.
• Planificación de ejecución: Pendiente de la dispo-

nibilidad de los terrenos.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se informa a S.S. que el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino no participa en la 
gestión de Mercalgeciras. Mercalgeciras se constituyó 
como sociedad en 2002, iniciando su actividad a media-
dos de 2004. Se trata de una empresa mixta municipal.

Madrid, 22 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047050

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Desde el pasado año, a escala nacional, la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil está llevan-
do a cabo un Plan Operativo Funcional, denominado 
«Operación Cobre», que trata de dar respuesta a esta 
especialidad delictiva, combinando la captación y la 
centralización de información, su análisis y distribu-
ción de los resultados a las Unidades operativas, para 
diseñar despliegues del servicio en función de dichos 
conocimientos.

Como resultado de esta operación han aumentado 
las medidas de prevención, como el control periódico 
de los establecimientos dedicados a la compra-venta y 
reciclaje de materiales de cobre, control de las zonas 

(descampados urbanos o naves abandonadas) donde se 
transforma el cobre sustraído para su venta ilegal, así 
como los vehículos sospechosos de ser utilizados para 
la sustracción y el transporte del cobre.

Además, la Delegación del Gobierno en la Comuni-
dad Valenciana a través del Grupo de Trabajo de «Segu-
ridad en el ámbito rural» trabaja activamente sobre 
dicha modalidad delictiva.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047051

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La estadística de becas y ayudas al estudio en los 
niveles no universitarios se elabora por provincias, 
teniendo en cuenta el centro donde el alumno cursa sus 
estudios, y en los niveles universitarios se elaboran por 
la Universidad donde se matricula el alumno, por tanto, 
no se dispone de datos por municipios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En primer lugar, indicar que el número de plazas 
que se ofertan a las personas mayores para el Programa 
de Vacaciones se asignan de manera provincializada y 
proporcionalmente a la población mayor existente en 
cada provincia, no descendiéndose al nivel de localida-
des o poblaciones que la integren, estando a disposición 
y beneficiándose de ellas todo el colectivo residente en 
la provincia.

En consecuencia, los datos económicos que han 
supuesto dichos viajes, son referidos igualmente a nivel 
provincial.

Asimismo matizar que el Programa de Vacaciones 
no se desarrolla durante años naturales sino durante 
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temporadas que transcurren desde septiembre de un 
año a junio del siguiente, por lo que se facilitan datos 
correspondientes a las temporadas 2003/2004, 
2004/2005, por entender que son los que más se ajustan 
a los periodos solicitados.

Provincia de Cádiz
Temporadas N° de Plazas

2003/2004 11.047
2004/2005 12.721

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se muestra el número 
de beneficiarios de renta activa de inserción víctimas de 
violencia, en la provincia de Valencia, en el periodo 
2004 a 2008 (noviembre).

No se dispone de datos por municipios y en lo que 
respecta a los años 2004 a 2006 no se dispone de datos 
desagregados por sexos.

ANEXO

BENEFICIARIOS DE RENTA ACTIVA DE INSERCIÓN, VÍCTIMAS DE VIOLENCIA, EN LA PROVINCIA 
VALENCIA. AÑOS 2004-2008 (ENE-NOV)

AMBOS SEXOS

Comunidades  
Autónomas y 

Provincias

ENERO FEBRERO MARZO ABRIL MAYO JUNIO JULIO AGOSTO SEPTIEMBRE OCTUBRE NOVIEMBRE DICIEMBRE

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMESTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

E1N 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
OHDEh

SIN 
ORDEN

CON 
OHDEh

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

AÑO 2004 29 48 34 62 43 63 55 76 59 78 65 80 74 94 78 89 76 90 80 88 83 86 84

AÑO 2005 79 80 87 69 84 63 94 63 117 88 132 89 137 80 149 83 154 93 165 105 171 106 169 105

AÑO 2006 172 117 172 109 153 95 128 87 115 94 151 102 178 112 185 108 182 118 195 123 196 120 213 114

MUJERES

Comunidades  
Autónomas y 

Provincias

ENERO FEBRERO MARZO ABRIL MAYO JUNIO JULIO AGOSTO SEPTIEMBRE OCTUBRE NOVIEMBRE DICIEMBRE

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VÍCTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMESTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

VICTIMAS 
VIOLENCIA 
DOMÉSTICA

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

E1N 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

SIN 
ORDEN

CON 
OHDEh

SIN 
ORDEN

CON 
OHDEh

SIN 
ORDEN

CON 
ORDEN

AÑO 2007 333 32 344 61 335 86 288 109 238 137 19S 172 167 183 135 203 115 237 85 284 74 316 70 324

AÑO 2008 63 348 60 364 57 358 55 372 61 388 57 401 57 416 55 388 59 428 66 486 59 544

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047054

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GS).

Respuesta:

En el anexo correspondiente se muestran los datos 
disponibles de sanciones, en lo que se refiere a las 
prestaciones por desempleo, por rechazo de ocupa-
ción adecuada, desagregados por meses de los años 
2004 al 2008, correspondientes a la provincia de 
Valencia.

No se dispone de los datos desagregados por sexo.
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ANEXO

2004 2005 2006 2007 2008
enero
febrero 3
marzo 2
abril 1
mayo 3
junio 1
julio 1 1
agosto
septiembre 8
octubre 2
noviembre 1 1 1
diciembre
TOTAL 4 0 0 18 3

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047056

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Marta Inmaculada (GP).

Respuesta:

En anexo se remiten los datos disponibles sobre 
beneficiarios de prestaciones por desempleo, según 
municipio de domicilio, en la provincia de Valencia en 
los años 2007 y 2008 desagregados por meses y sexo.

Respecto a los años 2004 a 2006, los datos que se remi-
ten son los relativos al conjunto de la provincia, ya que no 
se dispone de los mismos desglosados por municipios.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/047057

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2009, la Sociedad de Salvamento y 
Seguridad Marítima tiene previsto incorporar personal 

correspondiente a la Oferta de Empleo Público aprobada 
para el año 2008, incorporación cifrada en 30 personas.

La incorporación de nuevas unidades de interven-
ción que, en cumplimiento del Plan Nacional de Salva-
mento 2006-2009 está prevista para el presente año, va 
a suponer la dotación de las correspondientes tripula-
ciones. Los incrementos de personal distribuidos geo-
gráficamente, serán los siguientes:

• Galicia: 19.
• Mediterráneo: 34.
• Sur-Estrecho: 16.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047058

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Conforme al Plan Nacional de Salvamento para el 
periodo 2006-2009, la Sociedad de Salvamento y Seguri-
dad Marítima, elaboró un Plan estratégico de formación.

Dicho Plan, que se renueva anualmente y en el que 
se incluyen una diversidad de acciones formativas enca-
minadas a potenciar las habilidades y las aptitudes 
necesarias para mejorar el desempeño de cada trabaja-
dor en su puesto de trabajo, se imparte a todo el perso-
nal de la Sociedad, con independencia de la zona geo-
gráfica en la que desempeñen sus funciones. En el 
anexo adjunto se detallan los cursos de formación para 
el año 2009.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/047065

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La IX Reunión de Alto Nivel (RAN) de España y 
Marruecos celebrada en Madrid el 16 de diciembre de 
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2008 estuvo copresidida por el Presidente del Gobierno 
español y el Primer Ministro marroquí, acompañados 
por diez ministros o ministras que mantuvieron encuen-
tros sectoriales con sus homólogos.

Dentro del proceso de consolidación e impulso de 
las relaciones de amistad, cooperación y respeto mutuo 
entre España y sus principales vecinos del Magreb, la 
celebración de Reuniones de Alto Nivel están previstas 
en los Tratados de Amistad, Buena Vecindad y Coope-
ración con Argelia, Marruecos y Túnez. Su celebración 
periódica es ocasión para abordar diversas cuestiones 
de interés mutuo, tanto de la agenda bilateral como la 
regional.

Los resultados de los fructíferos encuentros mante-
nidos durante la IX RAN con Marruecos son muestra 
del esfuerzo e interés mutuo para impulsar, aún más, el 
ya intenso y excelente nivel de nuestras relaciones. 
Entre ellas, se cuenta la excelente cooperación en mate-
ria de gestión de la inmigración desde un enfoque glo-
bal y de cooperación. Asimismo, se abordó la coopera-
ción económica y empresarial entre dos países vecinos 
que cuentan con un creciente nivel de intercambio e 
inversión, y que están interesados en aumentarlos. En 
función de ese interés se alcanzó un importante acuerdo 
para financiar proyectos de inversión en sectores moto-
res del desarrollo como las infraestructuras de transpor-
te y energía.

En cuanto a la cuestión del Sáhara Occidental, el 
Gobierno español ha reiterado en dicha reunión su posi-
ción conocida de apoyo firme al proceso de negocia-
ción de las partes en el marco de Naciones Unidas que 
comenzó en Manhasset en junio de 2007 para lograr 
una solución política justa, duradera y mutuamente 
aceptable que permita la autodeterminación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047073 y 184/047074

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, María Concepción (GP).

Respuesta:

El número total de cuidadores no profesionales de 
personas dependientes afiliados y en alta a la Seguridad 
Social, a 29 de diciembre de 2008, ascendía a 42.655, 
de los que 368 correspondían a la Comunidad Autóno-
ma de La Rioja.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047075 a 184/047078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Íbáñez, Concepción (GP).

Respuesta:

La Disposición adicional cuarta del Real Decreto 
870/2007, de 2 de julio, (B.O.E. 14/07/2007), por el 
que se regula el programa de empleo con apoyo como 
medida de fomento del empleo de personas con disca-
pacidad en el mercado ordinario de trabajo, establece 
que las Comunidades Autónomas que hayan asumido 
el traspaso de la gestión realizada por el Servicio Públi-
co de Empleo Estatal en el ámbito del trabajo el empleo 
y la formación, como es el caso de la Comunidad Autó-
noma de La Rioja, ejercerán las funciones que este Real 
Decreto atribuye al mencionado Servicio Público de 
Empleo Estatal. Dicha gestión se realizará en base a la 
territorialización de las subvenciones, conforme a lo 
dispuesto en la Disposición adicional tercera de esta 
norma y de acuerdo a lo dispuesto en la regla primera 
del artículo 86.2 de la Ley 47/2003, de 26 de noviem-
bre, General Presupuestaria.

Por su parte la Disposición adicional sexta del 
mismo Real Decreto, establece que las Comunidades 
Autónomas deberán proporcionar al Servicio Público 
de Empleo Estatal, toda la información y documenta-
ción necesarias para el seguimiento de la ejecución de 
los fondos recibidos, así como las que se precisen para 
atender los requerimientos que se le hagan desde otros 
organismos o entidades.

El primer ejercicio completo de desarrollo del pro-
grama finalizó el 31 de diciembre de 2008. A fecha de 
enero del presente año, se estaba trabajando en el for-
mato de los datos que se solicitarán a las Comunidades 
Autónomas para proceder a la evaluación del progra-
ma, así como los plazos en que esa información deberá 
ser aportada.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047079

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El Proyecto Modificado del Proyecto de Ampliación 
del Puerto de Gijón supone un incremento de la inver-
sión cifrado en 216,31 Millones de euros (IVA no 
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incluido) y está incluido en el Plan de Inversiones de la 
Autoridad Portuaria de Gijón para el año 2009, acorda-
do con Puertos del Estado en el correspondiente Plan 
de Empresa.

Dicho Plan de Inversiones, junto con el del resto de 
Autoridades Portuarias y Puertos del Estado, que inte-
gran el Sistema Portuario de Titularidad Estatal, está 
incluido en la Ley de Presupuestos Generales del Esta-
do del año 2009.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047112

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La situación de las plantillas del Cuerpo Nacional 
de Policía en la provincia de Segovia, en el periodo por 
el que se interesa Su Señoría, era la siguiente:

Año (*) Catálogo Activos
2a actividad 
con destino

Prácticas
Total 

funcionarios
2006 191 168 22  8 198
2007 191 170 24 12 206
2008 200 154 23 12 189

(*) Datos a 31 de diciembre de cada año.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047113

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La inversión en la ejecución del nuevo vial a la esta-
ción de Segovia asciende a la cantidad de 2,5 Mill €.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047114

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La estadística de becas y ayudas al estudio en los 
niveles no universitarios se elabora por provincias, 
teniendo en cuenta el centro donde el alumno cursa sus 
estudios y en los niveles universitarios se elaboran por 
la Universidad donde se matricula el alumno, por tanto 
no se dispone de datos por municipios.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047115 a 184/047121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La estadística de becas y ayudas al estudio en los 
niveles no universitarios se elabora por provincias, 
teniendo en cuenta el centro donde el alumno cursa sus 
estudios, y en los niveles universitarios se elaboran por 
la Universidad donde se matricula el alumno, por tanto, 
no se dispone de datos por municipios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047122 y 184/048685

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Ya existe la obligación para los buques de más de 
1.000 toneladas de arqueo bruto de poseer un seguro de 
responsabilidad civil por daños causados por la conta-
minación de los hidrocarburos utilizados como com-
bustible a bordo. No es necesario por tanto proponerlo 
a la Unión Europea.

Esto es así desde la entrada en vigor (el 21 de noviem-
bre de 2008) del Convenio Internacional de 2001 sobre 
la Responsabilidad Civil por los Daños causados por la 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1199

Contaminación por Petróleo de los Depósitos de Com-
bustible (BUNKERS 2001), del que España es parte 
contratante, cuyo objetivo es la pronta indemnización a 
los daños causados por contaminaciones por vertidos de 
petróleo utilizado como combustible por los buques.

Desde esa fecha, tanto los buques de bandera espa-
ñola, como los buques que pretendan entrar o salir de 
aguas españolas, deberán disponer de este seguro. Lo 
mismo sucede con el resto de países que han firmado el 
Convenio.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047138

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Sena, Teresa y Michavila Núñez, José 
María (GP).

Respuesta:

No es cierto que tal «alarmante escalada de robos y 
atentados contra la propiedad» se esté produciendo. Las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado tienen acti-
vado un dispositivo policial y de investigación en las 
tres provincias de la Comunidad Valenciana, para pre-
venir y evitar la aparición o consolidación de grupos 
organizados delincuenciales, coordinando las activida-
des preventivas y represivas con otros cuerpos policia-
les, así como miembros de la Guardería Rural.

El 29 de enero de 2007 se constituyó en la sede de la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Valenciana, 
el Grupo de Trabajo de «SEGURIDAD EN EL ÁMBI-
TO RURAL», con asistencia de representantes de todos 
los Cuerpos policiales, así como representantes de aso-
ciaciones, tales como AVA-ASAJA, COAG, UPA, etc.

Además de lo anterior:

• Se ha potenciado la obtención de información de 
cooperativas de agricultores y mayoristas, sobre la pro-
ducción y posterior comercialización legal de estos 
productos.

• Se mantienen reuniones con los colectivos afec-
tados, con el fin de contar con sus opiniones, asesorar-
les y establecer cauces fluidos de comunicación entre 
ellos y las plantillas, en orden a prevenir situaciones 
de riesgo.

• Diariamente, las diversas unidades de servicio, en 
las diferentes comisarías, patrullan las zonas rurales 
como medida preventiva, y

• En algunas poblaciones en las que se ha detecta-
do esta problemática, se han establecido planes de 

actuación conjuntos con las Policías Locales de dichas 
poblaciones.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047139

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Sena, María Teresa, y Michavila 
Núñez, José María (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que realiza el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino en el ámbito fitosa-
nitario abarcan dos ámbitos necesarios y complementa-
rios: el ámbito nacional, mediante actuaciones directas 
o en colaboración y coordinación con otras administra-
ciones y el ámbito de la Comunidad Europea, impres-
cindible teniendo en cuenta las características del mer-
cado interior.

Estas actuaciones se han visto potenciadas de forma 
importante por medio de la aplicación del Plan de 
Medidas para la Mejora de los Servicios de Sanidad 
Exterior aprobado en febrero de 2006 por Acuerdo de 
Consejo de Ministros, en el marco de la estrategia glo-
bal de la Unión Europea para afianzar la seguridad de 
los consumidores en los productos alimenticios. Plan 
dirigido a potenciar la actividad de los Puestos de Ins-
pección Fronteriza (PIF) con el fin de mejorar los ser-
vicios prestados por la Administración General del 
Estado en materia de control sanitario exterior asegu-
rando el cumplimiento de los objetivos asignados y 
desarrollando la capacidad de respuesta a las necesida-
des y demandas de las empresas cuyas mercancías son 
objeto de inspección sanitaria, incluida la inspección 
fitosanitaria.

El Plan establece medidas de carácter organizativo y 
de mejora de la coordinación, así como medidas para el 
desarrollo de nuevas actividades relacionadas con los 
procedimientos de inspección. Incluye la creación de la 
figura de Jefe de PIF, que depende directamente de la 
Secretaría General de las Delegaciones de Gobierno y 
cuya función, entre otras, es la organización y coordi-
nación de la interrelación de todos los servicios que 
actúan en el ámbito aduanero (Sanidad Animal, Sani-
dad Exterior, Sanidad Vegetal...), junto con la coordina-
ción con los departamentos ministeriales funcionales. 
Se establece un horario de inspección 24 horas en los 
15 PIF que inspeccionan el 90% de las mercancías 
importadas, para lo cual se amplían las plantillas de 
inspección de sanidad animal, vegetar y salud pública. 
Se mejora la coordinación entre los Ministerios compe-
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tentes (Ministerio de Administraciones Públicas, Minis-
terio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino y 
Ministerio de Sanidad y Consumo) y los organismos 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) y 
Puertos del Estado.

Así mismo, se adquiere el compromiso de elaborar 
un Plan de Calidad sobre los Controles Oficiales que se 
ajuste a lo exigido en la normativa comunitaria en mate-
ria de higiene y control de productos alimenticios, en 
concreto a las obligaciones contraídas a raíz de la publi-
cación del Reglamento (CE) 882/2004.

En lo que se refiere a la Inspección fitosanitaria en 
frontera se establece el máximo rigor en la inspección 
y en la aplicación de medidas fitosanitarias en los 
vegetales importados de países terceros, aplicando el 
principio de precaución en todos los casos ante la sos-
pecha.

Existe una formación permanente de los inspectores 
fitosanitarios españoles en enfermedades de cuarentena 
de productos vegetales, especialmente las de mayor 
riesgo, así como en la armonización de procedimientos 
de inspección.

En el ámbito de la Inspección fitosanitaria interior 
se realiza la coordinación y el seguimiento, a través del 
Comité Fitosanitario Nacional, de la aplicación de la 
legislación básica en materia de Sanidad Vegetal y 
especialmente en referencia al pasaporte fitosanitario 
para la trazabilidad de las mercancías una vez salen de 
puerto y entran a mercado interno.

Por último cabe destacar la permanente insistencia 
de España, ante la Comisión Europea, el Comité Fitos-
anitario Permanente, y los demás Estados Miembros, 
para endurecer los requisitos fitosanitarios exigidos por 
la Comunidad a los productos importados de países ter-
ceros, en los casos en los que el riesgo lo aconseje, y 
para extremar la precaución y el rigor de las inspeccio-
nes fitosanitarias realizadas a los mismos en los PIF 
puertos europeos.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ricomá de Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

El 19 de diciembre de 2006 comenzó la explotación 
comercial del tramo de alta velocidad Lleida-Camp de 
Tarragona-Roda de Bará, dentro del cual se situó la 
estación de Camp de Tarragona para dar servicio a la 

segunda área metropolitana de Cataluña, cuyo ámbito 
territorial agrupa 112 municipios, y cuyos beneficios se 
extienden, no sólo a la ciudad de Tarragona, sino a otras 
poblaciones como Reus, Valls, Salou, etcétera.

Con anterioridad a esa fecha, en la estación de 
Tarragona (línea convencional) paraban tres trenes 
Alvia diarios, por sentido, de la relación diurna 
Madrid-Barcelona, que empleaban cuatro horas y 
nueve minutos en el trayecto Madrid-Tarragona. A 
partir de esa fecha se duplicó la oferta, pasando a parar 
seis trenes diarios (cinco AVE y un Altaría), por senti-
do, el número de plazas se incrementó un 30%, y el 
tiempo de viaje se redujo una hora y quince minutos. 
Actualmente, de la relación diurna Madrid-Barcelona, 
en Camp de Tarragona paran nueve trenes AVE dia-
rios, por sentido.

Así pues, la ciudad de Tarragona cuenta con una 
oferta de alta velocidad que triplica la existente antes 
del 19/12/2006, y une dicha capital con Madrid, en dos 
horas y tres cuartos, y con Barcelona, en treinta y cinco 
minutos.

En lo que a los servicios de Media Distancia se 
refiere, señalar que no han sufrido variación alguna.

Por último se señala que cuando entre en servicio la 
nueva estación intermodal, los servicios del Corredor 
Mediterráneo atenderán la demanda que se producirá 
en la nueva estación.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047144 a 184/047146, 184/047148 y 184/047149

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Si bien es difícil establecer un vínculo causal inequí-
voco entre el crecimiento del empleo, y por ende de la 
afiliación, en un determinado sector y la introducción 
de una determinada norma, en el caso de la Ley 39/2006, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las personas en situación de dependencia, se puede 
decir con absoluta seguridad que la misma ha implica-
do a día 31 de diciembre de 2008 un aumento de 42.910 
afiliados con respecto a la situación anterior a su entra-
da en vigor, ya que estos corresponden a la figura del 
cuidador no profesional, creada por la propia Ley y que 
se incluyen dentro de la actividad 85231 de la CNAE-
93 —Actividades de servicios sociales a personas con 
minusvalías—.
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Respecto de este colectivo y por la naturaleza de su 
incorporación individual, mediante Convenio Espe-
cial, es factible conocer la actividad de procedencia, 
siempre que el cuidador hubiese estado afiliado con 
anterioridad. Por ello, en el correspondiente anexo se 
especifica el número de cuidadores no profesionales, 
según su última actividad, a fecha 31 de diciembre de 
2008.

Junto a éstos, de la evolución reciente de las tasas de 
afiliación por sector de actividad —de acuerdo con los 
datos obrantes en el Fichero General de Afiliados a la 
Seguridad Social— se puede inferir con una razonable 
certeza que la Ley 39/2008 ha influido positivamente 
en la afiliación en otras actividades relacionadas. Así, 
la actividad 85312, Acogimiento de personas con min-
usvalías con alojamiento, ha experimentado un aumen-
to de 6.433 afiliados entre enero de 2007 y diciembre 
de 2008, la actividad 85311, Acogimiento de ancianos 
con alojamiento, ha experimentado un incremento de 
18.260 afiliados entre esas mismas fechas. Las activi-
dades 85321 (Actividades de servicios sociales a perso-
nas con minusvalías sin incluir a los Cuidadores no 
profesionales), 85323 (Actividades de servicios socia-
les a domicilio) y 85325 (Otros servicios sociales sin 
alojamiento) han experimentado incrementos en el 
número de afiliados entre enero de 2007 y diciembre de 
2008 de 7.501, 9.010 y 8.315 afiliados, respectivamen-
te. En todos los casos, las tasas de variación de la afilia-
ción en estas actividades han estado muy por encima de 
la tasa del conjunto de la economía, lo cual apoyaría la 
hipótesis de que la Ley ha tenido un efecto positivo 
sobre el empleo en las actividades de servicios sociales. 
De todo lo anterior se puede afirmar que la Ley 39/2006, 
llamada de Dependencia, ha tenido un efecto positivo 
sobre la afiliación, hasta la fecha, que, siendo como 
mínimo de 42.910 afiliados, podría alcanzar los 
92.429.

Respecto a estos colectivos no es posible facilitar la 
actividad de procedencia de cada cotizante individual-
mente, toda vez que se desconoce la identidad de los 
trabajadores.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/047150 y 184/047151

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2005, 
fue del 100 %, habiéndose tramitado las correspondien-
tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

En el BOE de 3 de octubre de 2005, se publicó el 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 26 de agosto de 
2005, por el que se formalizan los criterios de distribu-
ción que servirán de base para la distribución del crédi-
to dirigido a desarrollar acciones a favor de las personas 
en situación de dependencia para el año 2005, aproba-
dos en la Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales, en 
su reunión de 27 de julio de 2005.

En dicho BOE aparecen los criterios de distribución 
de los créditos, con una dotación de 50.000.000 € en la 
aplicación 19.04.231F.453.03 del Presupuesto del 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (MTAS).

Los convenios de colaboración entre el MTAS y las 
Comunidades Autónomas para la implementación de 
acciones a favor de las personas en situación de depen-
dencia mediante la realización de proyectos piloto fue-
ron publicados en los siguientes BOE:

BOE n° 266, de 07-11-2005

BOE n° 312, de 30-12-2005
BOE n° 17, de 20-01-2006
BOE n° 18, de 21-01-2006
BOE n° 19, de 23-01-2006

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047152 y 184/047153

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2006, 
fue del 100%, habiéndose tramitado las correspondien-
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tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

La distribución por Comunidades Autónomas apa-
rece recogida en el BOE de 23 de mayo de 2006 por el 
que se publica el Acuerdo del Consejo de Ministros de 
21 de abril de 2006, por el que se formalizan los crite-
rios de distribución, así como la distribución resultante 
para el año 2006 de los compromisos financieros apro-
bados en la Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales, 
en su reunión de 30 de marzo de 2006.

En dicho BOE aparecen los criterios de actuación y 
distribución de los créditos, con una dotación de 
50.000.000 € en la aplicación 19.04.231F.453.03 y de 
50.000.000 € en la aplicación 4599 (IMSERSO); de 
50.000.000 € en la aplicación 19.04.231F.753 y de 
50.000.000 € en la aplicación 7599 (IMSERSO) del 
Plan de Acción a favor de Personas en Situación de 
Dependencia, mediante convenios de colaboración con 
Comunidades Autónomas y Ciudades Autónomas de 
Ceuta y Melilla.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047154

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2007, 
fue del 100 %, habiéndose tramitado las correspondien-
tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

La distribución por Comunidades Autónomas apa-
rece recogida en el BOE de 2 de junio de 2007 por el 
que se publica el Acuerdo de Consejo de Ministros de 
18 de mayo de 2007 por el que se aprueba el Marco de 
cooperación interadministrativa y criterios de reparto 
de créditos de la AGE para la financiación durante 2007 
del nivel acordado.

Con cargo al Presupuesto de Gastos y Dotaciones 
del IMSERSO, para el ejercicio 2007, se contrajeron 
obligaciones a favor de las siguientes Comunidades 
Autónomas en la aplicación presupuestaria 451 «Para 
atención a personas en situación de dependencia» del 
Programa 31.38 «Prestaciones Técnicas y otras accio-
nes comunes»:

Comunidad Autónoma Aplicación 451

Andalucía 53.314.976,56 euros
Aragón 7.136.584,55 euros
Asturias 6.258.601,07 euros
Baleares 2.949.477,05 euros
Canarias 5.782.653,67 euros
Cantabria 3.823.574,67 euros
Castilla La Mancha 12.788.845,13 euros
Castilla León 9.709.185,00 euros
Cataluña 35.205.348,66 euros
Extremadura 5.984.786,09 euros
Galicia 17.874.029,72 euros
Madrid 13.694.565,33 euros
Murcia 9.593.863,40 euros
La Rioja 1.004.556,50 euros
Valencia 16.189.747,14 euros
Ceuta 2.000.000,00 euros
Melilla 2.000.000,00 euros

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047155

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2007, 
fue del 100 %, habiéndose tramitado las correspondien-
tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

La distribución por Comunidades Autónomas apa-
rece recogida en el BOE de 2 de junio de 2007 por el 
que se publicó el Acuerdo de Consejo de Ministros de 
18 de mayo de 2007 por el que se aprueba el Marco de 
cooperación interadministrativa y criterios de reparto 
de créditos de la AGE para la financiación durante 2007 
del nivel acordado.

Con cargo al Presupuesto de Gastos y Dotaciones 
del IMSERSO, para el ejercicio 2007, se propuso el 
pago de los siguientes importes a favor de las siguientes 
Comunidades Autónomas en la aplicación presupuesta-
ria 451 «Para atención a personas en situación de 
dependencia» del Programa 31.38 «Prestaciones Técni-
cas y otras acciones comunes»:
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Comunidad Autónoma Aplicación 451

Andalucía 53.314.976,56 euros 
Aragón 7.136.584,55 euros
Asturias 6.258.601,07 euros
Baleares 2.949.477,05 euros
Canarias 5.782.653,67 euros
Cantabria 3.823.574,67 euros
Castilla La Mancha 12.788.845,13 euros
Castilla León 9.709.185,00 euros
Cataluña 35.205.348,66 euros
Extremadura 5.984.786,09 euros
Galicia 17.874.029,72 euros
Madrid 13.694.565,33 euros
Murcia 9.593.863,40 euros
La Rioja 1.004.556,50 euros
Valencia 16.189.747,14 euros
Ceuta 2.000.000,00 euros
Melilla 2.000.000,00 euros

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047156 y 184/047157

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2008, 
fue del 100%, habiéndose tramitado las correspondien-
tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

La distribución por Comunidades Autónomas apa-
rece recogida en el BOE de 16 de agosto de 2008 por el 
que se publicó el Acuerdo de Consejo de Ministros de 1 
de agosto de 2008 por el que se aprueba el Marco de 
cooperación interadministrativa y criterios de reparto 
de créditos de la AGE para la financiación durante 2008 
del nivel acordado.

Con cargo al presupuesto de gastos y dotaciones del 
IMSERSO, hasta el 30 de noviembre de 2008, se pro-
pusieron pagos a favor de las siguientes Comunidades 
Autónomas en la aplicación presupuestaria 451 «Para 
atención a personas en situación de dependencia» del 
Programa 31.38 «Prestaciones Técnicas y otras accio-
nes comunes»: (Todavía no se dispone de datos de cie-
rre del ejercicio).

Comunidad Autónoma Aplicación 451
Andalucía 158.029.337,11 euros
Aragón 27.279.431,29 euros
Asturias 20.893.924,36 euros
Baleares 7.404.970,76 euros
Canarias 4.890.064,48 euros
Cantabria 12.178.064,58 euros
Castilla-La Mancha 26.504.453,49 euros
Castilla y León 33.909.804,10 euros
Cataluña 76.974.702.42 euros
Extremadura 10.042.813.58 euros
Galicia 32.134.872.85 euros
Madrid 25.114.884,65 euros
Murcia 14.549.585,01 euros
La Rioja 5.346.476,02 euros
Valencia 28.882.927,52 euros
País Vasco 33.403.079.86 euros
Navarra 85.921,44 euros

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La ejecución de los créditos que figuran en el Pro-
grama 231F «Otros servicios sociales del Estado» des-
tinados a la financiación del nivel convenido del Siste-
ma de Atención a la Dependencia, dentro del 
presupuesto del Ministerio de Educación, para 2008, 
fue del 100 %, habiéndose tramitado las correspondien-
tes propuestas de pago a la Dirección General del Teso-
ro y Política Financiera.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047159 a 184/047161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda no realiza predicciones 
sobre la evolución a corto y medio plazo sobre los pre-
cios de las viviendas protegidas, nuevas y usadas.
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Por consiguiente, no se dispone de la información 
solicitada sobre dichos precios en 2009, en la provincia 
de Valencia.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En el ejercicio 2007, con cargo al presupuesto de 
gastos y dotaciones del IMSERSO, se aportaron a la 
Comunidad Valenciana 16.189.747,14 euros en la apli-
cación presupuestaria 451 «Para atención a personas en 
situación de dependencia» del programa 31.38.

Respecto al nivel convenido, en el BOE n° 97, de 22 
de abril de 2008, se publicó el convenio de colabora-
ción suscrito entre la Administración General del Esta-
do y la Generalitat Valenciana para el desarrollo del 
marco de cooperación interadministrativa y para el 
establecimiento y financiación del nivel de protección 
acordado.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047163 y 184/047165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de vehículos de la Guardia Civil que 
fecha 1 de diciembre de 2008 estaban a la espera del 
dictamen por desguace era de 24 en cada una de las 
provincias de Valencia y Alicante.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047164 y 184/047166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, en las provincias de Valencia y 
Alicante han causado baja un total de 13 y 11 vehículos 
respectivamente, estando todos ellos pendientes de 
achatarramiento.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047169 y 184/047171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Perestelo Rodríguez, José Luis (GMx).

Respuesta:

Las compensaciones a los transportes realizadas en 
2007 ya se han abonado y las correspondientes a 2008 
lo serán dentro del plazo reglamentario.

El pasado 24 de febrero se publicó en el BOE el 
Real Decreto 170/2009, de 13 de febrero, sobre com-
pensación al transporte marítimo y aéreo de mercancías 
incluidas en el anexo I del Tratado Constitutivo de la 
Comunidad Europea, con origen o destino en las Islas 
Canarias, en sustitución del Real Decreto 199/2000, de 
11 de febrero, sobre compensación al transporte maríti-
mo y aéreo de mercancías con origen o destino en las 
Islas Canarias.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047208 a 184/047213, 184/047217 a 184/047219, 
184/047221 y 184/047480 a 184/047483

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Las previsiones y actuaciones del Ministerio de 
Defensa en relación con el asunto interesado se atienen 
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a lo establecido en la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, 
de la Carrera Militar, que establece en su disposición 
adicional cuarta, con el epígrafe «Empleo del idioma 
oficial» lo siguiente:

1. Todos los militares tienen el deber de conocer y 
el derecho a usar el castellano, lengua española oficial 
del Estado que se empleará en los actos y relaciones de 
servicio.

2. En las dependencias donde se desarrollen acti-
vidades de información administrativa y de registro con 
servicio al público se emplearán, en la atención al ciu-
dadano, las lenguas oficiales españolas conforme a la 
legislación aplicable en la Administración General del 
Estado.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047222 a 184/047225 y 184/047227

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Por parte del Ministerio de Justicia y como garantía 
de la realidad plurilingüe del Estado, se aplican siste-
máticamente cuantas disposiciones y normas hacen 
efectiva la posibilidad de valorar el conocimiento de 
otras lenguas co-oficiales distintas al castellano. Esta 
posibilidad está prevista en diversos preceptos de la 
vigente Ley Orgánica 5/1985, del Poder Judicial 
(LOPJ), y se configura como un mérito, en algunos 
casos preferente, para la provisión de las plazas de jue-
ces, fiscales y secretarios judiciales en las Comunida-
des Autónomas con lengua propia. Por tanto, la exigen-
cia de la lengua propia de una Comunidad Autónoma 
no puede considerarse como requisito excluyente para 
el nombramiento.

El uso de lengua oficial que el ciudadano escoja en 
su relación con la Administración de Justicia del terri-
torio de su Comunidad Autónoma se configura como 
un derecho, recogido tanto en el artículo 231 de la cita-
da LOPJ como en la Carta de Derechos de los Ciudada-
nos ante la Justicia y en los propios Estatutos de Auto-
nomía y sus normas de desarrollo. En este sentido, el 
Ministerio de Justicia considera que los avances que se 
han hecho y se siguen haciendo para formar a jueces, 
fiscales y secretarios judiciales en el conocimiento de 
las distintas lenguas co-oficiales así como los términos 
en que se valora dicho conocimiento permiten avanzar 

hacia la plena garantía de este derecho en las Comuni-
dades Autónomas con lengua propia.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047229, 184/047232 a 184/047235

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con las preguntas que formula Su Seño-
ría, se señala que el régimen de pluralismo lingüístico. 
que consagra nuestra Constitución en su artículo 3.2, y 
que ha sido desarrollado por los diversos Estatutos de 
Autonomía de aquellas Comunidades Autónomas con 
lengua cooficial, tiene su debida expresión en el ámbito 
del funcionamiento de la Administración de Justicia.

Así, el artículo 231 de la LOPJ establece el marco 
normativo del ejercicio de los derechos lingüísticos de 
los ciudadanos en relación con las actuaciones del 
Poder Judicial.

Mientras que, en relación con la anterior regulación, 
debe recordarse la interpretación sentada por la STC 
105/200, de 13 de abril, en conexión con el apartado 
cuarto del artículo 231 introducido mediante la LO 
16/1994, de 8 de noviembre, según la cual la redacción 
del segundo inciso del apartado cuarto del citado pre-
cepto: «no impide que los Jueces y Magistrados, tras la 
entrada en vigor de la Ley Orgánica 16/1994, puedan y 
deban ordenar la traducción de un escrito o documento 
redactado en una lengua oficial autonómica cuando ello 
sea necesario para cumplir la función jurisdiccional 
(art. 117.1 y 3 CE) de proporcionar a todos tutela judi-
cial efectiva, como exige el principio proclamado en el 
art. 24.1 CE.» (FJ 12)

El marco jurídico descrito satisface, por tanto, las 
exigencias del artículo 9 de la Carta Europea de Lenguas 
Regionales o Minoritarias, en particular, el derecho de 
las partes a expresarse en su lengua regional o minorita-
ria y el derecho a presentar documentos y pruebas, escri-
tas u orales, en las lenguas regionales o minoritarias.

La Carta prevé, también, como otra de las medidas a 
favor de las lenguas regionales o minoritarias «asegurar 
que los órganos jurisdiccionales, a solicitud de una de 
las Partes, lleven el procedimiento en las lenguas regio-
nales o minoritarias»: Y la LOPJ permite que jueces, 
magistrados, fiscales, secretarios y demás funcionarios 
de la Administración de justicia puedan emplear en el 
procedimiento la lengua cooficial de la Comunidad 
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Autónoma salvo que una de las partes alegue descono-
cimiento del que pueda derivarse indefensión.

Nuestra legislación, pues, prevé el uso facultativo de 
la lengua cooficial por parte de los funcionarios públi-
cos intervinientes en el proceso, salvo oposición justifi-
cada de una de las partes, sin que la petición de una de 
las partes de que se use la lengua cooficial, tal y como 
dispone el artículo 9 de la Carta, comporte, en cambio, 
a tenor del artículo 231 de la LOPJ, el deber de proce-
der así por parte de los órganos jurisdiccionales.

En todo caso, a fin de garantizar los derechos lin-
güísticos de los ciudadanos en el ámbito de la Adminis-
tración de Justicia, tiene una gran relevancia la adop-
ción de las medidas oportunas para lograr que quienes 
prestan servicios en ella conozcan la lengua cooficial 
propia de la Comunidad Autónoma. En este sentido, la 
LOPJ prevé en relación con los distintos cuerpos de la 
Administración de Justicia que el conocimiento de la 
lengua cooficial sea valorado como mérito o, en su 
caso, como requisito.

En relación con jueces y magistrados, el artículo 
341.2 de la LOPJ establece que «Reglamentariamente, 
se determinarán los criterios de valoración sobre el 
conocimiento del idioma (...) de las referidas CCAA, 
como mérito preferente en los concursos para los órga-
nos jurisdiccionales». Y en este sentido, la reglamenta-
ción ya se halla recogida en el Reglamento del CGPJ 
1/1995, de 7 de junio, artículos 108 a 114, según redac-
ción dada por Acuerdo del CGPJ de 25 de febrero de 
1998, y en virtud de cual al Juez o Magistrado se le 
asigna, a los solos efectos del concurso de traslado, el 
puesto escalafonal que le hubiese correspondido si se 
añadiesen los siguientes periodos de antigüedad a la 
propia de su situación en el escalafón;

— En los concursos para la provisión a la categoría 
de Juez: un año.

— En los concursos para la provisión de órganos 
unipersonales con la categoría de Magistrado: dos 
años.

— En los concursos para la provisión de órganos 
colegiados: tres años.

La LOPJ también contiene determinadas previsio-
nes en relación con la valoración de la lengua como 
mérito e, incluso, como requisito en relación los Secre-
tarios Judiciales (art. 450.4) y el resto del personal al 
servicio de la Administración de Justicia (art. 521.4.3° 
y 530). A este respecto, el Ministerio de Justicia ha pro-
cedido al correspondiente desarrollo reglamentario:

En el año 2005, mediante Real Decreto 1608/2005, 
de 30 de diciembre, se aprueba el Reglamento Orgáni-
co del Cuerpo de Secretarios Judiciales, cuyo art. 109.1 
b) y 3) dispone lo siguiente:

«1. Para la adjudicación de los puestos de trabajo, 
se valorarán los siguientes méritos: [...] b) En la resolu-

ción de los concursos para la provisión de destinos en 
territorio de las Comunidades Autónomas, cuyos Esta-
tutos de Autonomía reconocen la oficialidad de una 
lengua propia distinta del castellano y de las que poseen 
Derecho propio, se tendrá en cuenta además de la anti-
güedad a que se refiere el apartado anterior el reconoci-
miento de méritos por la acreditación del conocimiento 
oral y escrito de la lengua oficial propia de la Comuni-
dad Autónoma y/o de su Derecho propio.

3. El conocimiento oral y escrito de la lengua ofi-
cial propia de las Comunidades Autónomas, supondrá 
un reconocimiento, a estos solos efectos, de una pun-
tuación máxima equivalente a tres años de antigüedad, 
según el nivel de conocimiento con arreglo a la norma-
tiva en vigor en las Comunidades Autónomas, acredita-
do mediante la oportuna certificación.

En las convocatorias de provisión de puestos en las 
que se valoren las lenguas oficiales de las Comunidades 
Autónomas conforme a lo dispuesto en el presente artí-
culo, se recogerá la necesidad de certificación por parte 
de las Comunidades Autónomas de la homologación y 
del nivel al que correspondan los títulos aportados.»

Por su parte, el RD 1451/05, de 7 de diciembre, por 
el que se aprueba el Reglamento de ingreso, provisión 
de puestos de trabajo y promoción profesional del per-
sonal funcionario al servicio de la Administración de 
Justicia dispone en sus artículos 48.1.b) y 49.4 lo 
siguiente:

Artículo 48: «1. La valoración de méritos para la 
adjudicación de los puestos de trabajo se hará de la 
forma siguiente: [...]

b) En las convocatorias para puestos de trabajo 
genéricos de las comunidades autónomas cuya len-
gua propia tenga carácter oficial, se valorará como 
mérito su conocimiento oral y escrito, hasta un máxi-
mo de 12 puntos, según el nivel de conocimientos 
acreditado mediante las oportunas certificaciones, 
con arreglo a la normativa en vigor en las comunida-
des autónomas que la tengan establecida. Los crite-
rios de valoración de los perfiles o niveles lingüísti-
cos se establecerán en las bases marco y en las propias 
convocatorias.»

«Artículo 49. Convocatoria de concursos específi-
cos para cubrir puestos de trabajo singularizados. (...)

4. En las convocatorias para cubrir determinados 
puestos de trabajo singularizados de las comunidades 
autónomas cuya lengua propia tenga carácter oficial, 
ésta podrá considerarse requisito exigible para el acce-
so a los mismos, cuando de la naturaleza de las funcio-
nes a desempeñar se derive dicha exigencia y así se 
establezca en las relaciones de puestos de trabajo.»

En relación con el Ministerio Fiscal, el artículo 36.6 
del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, en la redac-
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ción dada por la Ley 24/2007, de 9 de octubre, dispone 
lo siguiente:

«Para la provisión de plazas en las Fiscalías con 
sede en Comunidades Autónomas con idioma cooficial 
será mérito determinante la acreditación, con arreglo a 
los criterios que reglamentariamente se establezcan, del 
conocimiento de dicho idioma.

Se valorará, como mérito preferente, con arreglo a 
los criterios que reglamentariamente se establezcan, el 
conocimiento del Derecho propio de la Comunidad.»

En estos momentos, se está trabajando en la elabo-
ración del correspondiente texto reglamentario de 
desarrollo.

Finalmente, cabe reseñar en relación con la regula-
ción del Registro Civil, que la, la Ley 12/2005, de 22 de 
junio, introdujo un nuevo párrafo al artículo 23 de su 
Ley reguladora, con el siguiente tenor:

«Los asientos se realizarán en lengua castellana o en 
la lengua oficial propia de la Comunidad Autónoma en 
que radique el Registro Civil, según la lengua en que 
esté redactado el documento o en que se realice la 
manifestación. Si el documento es bilingüe, se realiza-
rán en la lengua indicada por quien lo presente al Regis-
tro. Todo ello, siempre que la legislación lingüística de 
la Comunidad Autónoma prevea la posibilidad de 
redacción de los asientos de los registros públicos en 
idioma cooficial distinto del castellano.»

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047241

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 10/2005 aprobó una serie de medidas para el 
impulso de la Televisión Digital Terrestre (TDT). Una 
de esas medidas consistió en la planificación del espec-
tro radioeléctrico llevada a cabo por el Gobierno con el 
fin de garantizar el tránsito efectivo a la televisión digi-
tal terrestre. En el marco de la planificación del espec-
tro se asignaron frecuencias específicas destinadas a la 
televisión autonómica y local.

Una vez asignadas estas frecuencias, las Comunida-
des Autónomas, en ejercicio de sus competencias, han 
convocado y resuelto los concursos para la prestación 

del servicio de televisión autonómica y local, estable-
ciendo en los pliegos de los citados concursos las nor-
mas relativas al idioma de los canales, en aquellas 
Comunidades Autónomas con lengua co-oficial.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047242

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En el ámbito autonómico, las Comunidades Autó-
nomas, en ejercicio de las competencias reconocidas en 
la Constitución y en sus estatutos de autonomía, han 
convocado y resuelto los correspondientes concursos 
para la prestación del servicio de televisión digital auto-
nómica y local. Ha de indicarse que en los territorios en 
donde la lengua catalana es oficial, las televisiones pri-
vadas ganadoras de los citados concursos están emi-
tiendo en esta lengua.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047243

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En aquellas Comunidades Autónomas con lengua 
cooficial, la normalización lingüística se lleva a cabo 
de acuerdo con lo dispuesto en la Constitución Españo-
la y dentro del marco estatutario vigente.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047244

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En materia de televisión analógica, la normativa 
que resulta de aplicación (Ley 10/1988, Plan técnico 
de la Televisión analógica, etc.) no prohíbe la realiza-
ción de desconexiones territoriales. De hecho, las tele-
visiones privadas han llevado a cabo desconexiones 
territoriales en sus emisiones hasta recientes fechas. 
Ha de señalarse que si bien la normativa aplicable 
reconoce la posibilidad de efectuar desconexiones, no 
establece la obligación de que la programación que se 
emita en esos territorios tenga que ser en una de las 
lenguas co-oficiales.

En la actualidad, únicamente TVE efectúa desco-
nexiones territoriales. Según lo dispuesto en el artículo 
7.4 de la Ley 17/2006, de 5 de junio, de la radio y la 
televisión de titularidad estatal, las desconexiones terri-
toriales de TVE se harán en la lengua propia de las 
CC.AA.

Por último, indicar que en el caso de la televisión 
digital terrestre, las televisiones privadas de ámbito 
nacional no estarán capacitadas para efectuar desco-
nexiones territoriales al prestarse el servicio a través de 
una red de frecuencia única. Únicamente la Corporación 
RTVE podrá llevar a cabo desconexiones territoriales.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047252 a 184/047263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV.

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Jueces y magistrados destinados en Cataluña, 665 
(25 de ellos en servicios especiales); Illes Balears, 111 
(3 de ellos en servicios especiales); Comunidad Valen-
ciana, 454 (8 de ellos en servicios especiales).

No se dispone de información sobre la acreditación 
del conocimiento de las distintas lenguas oficiales, ya 
que en virtud de lo dispuesto en el artículo 110.2.h) de 
la Ley Orgánica del Poder Judicial y el artículo 109 del 

Reglamento 1/1995, de 7 de junio, de la Carrera Judi-
cial, corresponde al Consejo General del Poder Judicial 
la facultad para valorar dicho mérito.

Por lo que se refiere a los secretarios judiciales des-
tinados en diversas Comunidades Autónomas y cuantos 
han acreditado el conocimiento de la lengua oficial de 
la Comunidad Autónoma, se manifiesta que la situación 
es la siguiente:

Número de Secretarios Judiciales destinados en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña:

PROVINCIAS TITULARES SUSTITUTOS TOTAL
IDIOMA
PROPIO

RECONOCIDO

Barcelona 282 182 464 110

Tarragona  38  31  69   8

Lérida  23  12  35  11

Gerona  22  38  60  13

628 142

Número de secretarios judiciales destinados en la 
Comunidad Valenciana:

PROVINCIAS TITULARES SUSTITUTOS TOTAL
IDIOMA
PROPIO

RECONOCIDO

Valencia 170 49 219  93

Alicante 117 36 153  32

Castellón  32 19  51  11

423 136

Número de Secretarios Judiciales destinados en Illes 
Balears:

ISLAS TITULARES SUSTITUTOS TOTAL
IDIOMA
PROPIO

RECONOCIDO

Palma 57 31  88 14

Ibiza  3  8  11

Menorca  3  5   8

107

En cuanto al número de secretarios judiciales con el 
idioma propio reconocido, hay que destacar que dicho 
reconocimiento sólo se realiza para los funcionarios de 
carrera y no para los secretarios sustitutos.
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Por lo que se refiere al número de Fiscales destina-
dos en Cataluña, Comunidad Valenciana e Illes Balears, 
se señala que la plantilla de dichas Comunidades Autó-
nomas es la siguiente:

PROVINCIA FISCALES

Barcelona 243

Tarragona 40

Lleida 18

Girona 40

Total Cataluña 341

Palma de Mallorca 36

Manacor 4

Eivissa 8

Maó 4

Total Illes Balears 52

Valencia 115

Alicante 83

Castellón 26

Total Comunitat Valenciana 224

Por otra parte, se señala que mediante Real Decreto 
441/1996, de 1 de marzo, se traspasaron las funciones y 
servicios de la Administración del Estado a la Generali-
dad de Cataluña en materia de provisión de medios per-
sonales al servicio de la Administración de Justicia y 
mediante Real Decreto 1950/1996, de 23 de agosto, se 
traspasaron las funciones y servicios de la Administra-
ción del Estado a la Comunidad Valenciana en materia 
de provisión de medios personales al servicio de la 
Administración de Justicia.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047272, 184/047273, 184/047276, 184/047278, 
184/047279 y 184/047280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno respeta la autonomía del Congreso y 
del Senado, instituciones a las que corresponde deter-
minar, mediante sus reglamentos y normas de desarro-
llo, el alcance del uso del catalán y de las demás len-

guas cooficiales en sus respectivos órganos, así como, 
en su caso, en Internet.

Madrid, 25 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047284 a 184/047287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Consejo General del Poder Judicial es un órgano 
constitucional independiente y goza de autonomía en 
cuanto a su administración y funcionamiento.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047309 y 184/047310

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Educación gestiona dos tipos de 
ayudas y subvenciones para Reales Academias y Aca-
demias, que responden a los distintos créditos aproba-
dos en la Ley de Presupuestos Generales del Estado:

• Por una parte, una serie de subvenciones nomina-
tivas para determinadas instituciones expresamente 
designadas en los estados de gastos del Presupuesto, 
cuya finalidad es la ayuda a los gastos de funciona-
miento y desarrollo de actividades de estas entidades.

• Por otra parte, sendas dotaciones de ayudas gene-
rales que se conceden mediante convocatorias en con-
currencia competitiva:

— Para gastos de funcionamiento y desarrollo de 
actividades de Academias e instituciones adscritas al 
programa.

— Para inversiones del Instituto de España y Aca-
demias de ámbito estatal.

A partir de 2006, las instituciones que tienen sub-
vención nominativa no pueden participar en las convo-
catorias de ayudas para gastos de funcionamiento y 
desarrollo de actividades.
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En el periodo de referencia (desde 2004), han reci-
bido ayudas del Ministerio de Educación (o de los ante-
riores Ministerios de Educación y Ciencia, y de Educa-
ción, Política Social y Deporte) estas instituciones:

• Real Academia Española.
• Institut d’Estudis Catalans.
• Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia.
• Real Academia Galega.

Se recogen a continuación los importes percibidos, 
por años, con indicación del concepto correspondiente.

AÑO 2004

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.06.541A.481.01): 
3.490.370 €.

• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

— Gastos de funcionamiento y actividades (18.06.541 
A.481.11):

◊ Institut d’Estudis Catalans: 450.760 €.
◊ Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia: 

280.000 €.
◊ Real Academia Galega: 128.820 €.

— Gastos de inversión (18.06.541A.781):

◊ Real Academia Española: 254.408 €.

AÑO 2005

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.03.463A.481.01): 
3.560.170 €.

• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

— Gastos de funcionamiento y actividades (18.03.463 
A.481.11):

◊ Institut d’Estudis Catalans: 450.760 €.
◊ Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia: 

350.000 €.
◊ Real Academia Galega: 128.820 €.

— Gastos de inversión (18.03.463A.781):

◊ Real Academia Española: 259.489 €.

AÑO 2006

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.03.463A.481.01): 
3.738.180 €.

— Institut d’Estudis Catalans (18.03.463A.481.12): 
1.000.000 €.

— Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia 
(18.03.463 A.481.13): 500.000 €.

• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

— Gastos de funcionamiento y actividades (18.03.463 
A.481.11):

◊ Real Academia Galega: 190.700 €.

— Gastos de inversión (18.03.463A.781):

◊ Real Academia Española: 272.463 €.

AÑO 2007

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.03.463A.481.01): 
3.812.940 €.

— Institut d’Estudis Catalans (18.03.463A.481.12): 
1.020.000 €.

— Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia 
(18.03.463A.481.13): 510.000 €.

• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

— Gastos de funcionamiento y actividades (18.03.463 
A.481.11):

◊ Real Academia Galega: 167.200 €.

— Gastos de inversión (18.03.463A.781):

◊ Real Academia Española: 213.000 €.

AÑO 2008

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.03.463A.481.01): 
3.928.090 €.

— Institut d’Estudis Catalans (18.03.463A.481.12): 
1.040.400 €.

— Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia 
(18.03.463A.481.13): 520.200 €.
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• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

— Gastos de Funcionamiento y actividades (18.03.463 
A.481.11):

◊ Real Academia Galega: 204.652 €.

— Gastos de inversión (18.03.463A.781):

◊ Real Academia Española: 219.329 €.

AÑO 2009

• Subvenciones nominativas (con aplicación presu-
puestaria y cantidad):

— Real Academia Española (18.01.463A.481.01): 
3.721.080 €.

— Institut d’Estudis Catalans (18.01.463A.481.12): 
985.570 €.

— Academia de la Lengua Vasca-Euskaltzandia 
(18.01.463A.48U3): 492.790 €.

(Nota: las cuantías indicadas son las resultantes tras 
la aplicación del Acuerdo del Consejo de Ministros 
sobre no disponibilidad de créditos, de 13 de febrero de 
2009.)

• Subvenciones en convocatorias de concurrencia 
competitiva:

Todavía no se han resuelto las convocatorias de sub-
venciones en concurrencia competitiva correspondien-
tes al año 2009, publicadas por Órdenes ESD/598/2009 
Y ESD/599/2009, ambas de 3 de marzo (BOE de 12 de 
marzo).

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047312 y 184/047321

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción (LOE), establece entre los fines a los que se orien-
tará el sistema educativo español, el de «La formación 
en el respeto y reconocimiento de la pluralidad lingüís-
tica y cultural de España y de la interculturalidad como 
un elemento enriquecedor de la sociedad».

Como desarrollo de la LOE, los Reales Decretos de 
Enseñanzas mínimas de Educación Primaria (R.D. 
1513/2006, de 7 de diciembre), de Educación Secunda-
ria Obligatoria (R.D. 1631/2006, de 29 de diciembre) y 
de Bachillerato (R.D. 1467/2007, de 2 de noviembre), 
establecen los currículos que las Comunidades Autóno-
mas tendrán que desarrollar en sus respectivos Decretos 
de currículo.

Asimismo, la LOE establece en su disposición adi-
cional cuarta sobre libros de texto y demás materiales 
curriculares lo siguiente:

1. En el ejercicio de la autonomía pedagógica, 
corresponde a los órganos de coordinación didáctica de 
los centros públicos adoptar los libros de texto y demás 
materiales que hayan de utilizarse en el desarrollo de 
las diversas enseñanzas.

2. La edición y adopción de los libros de texto y 
demás materiales no requerirán la previa autorización 
de la Administración educativa. En todo caso, éstos 
deberán adaptarse al rigor científico adecuado a las eda-
des de los alumnos y al currículo aprobado por cada 
Administración educativa. Asimismo, deberán reflejar y 
fomentar el respeto a los principios, valores, libertades, 
derechos y deberes constitucionales, así como a los 
principios y valores recogidos en la presente Ley y en la 
Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas 
de Protección Integral contra la Violencia de Género, a 
los que ha de ajustarse toda la actividad educativa.

3. La supervisión de los libros de texto y otros 
materiales curriculares constituirá parte del proceso 
ordinario de inspección que ejerce la Administración 
educativa sobre la totalidad de elementos que integran 
el proceso de enseñanza y aprendizaje, que debe velar 
por el respeto a los principios y valores contenidos en 
la Constitución y a lo dispuesto en la presente Ley.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047317

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, en su artículo 2, al concretar los fines de la educa-
ción, dice, en su punto 1, que el sistema educativo espa-
ñol se orientará a la consecución de diversos fines, y 
entre éstos, está «la formación en el respeto y reconoci-
miento de la pluralidad lingüística y cultural de España y 
de la interculturalidad como un elemento enriquecedor 
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de la sociedad» (apartado g). Por otra parte, el artículo 
24.5 establece que en el conjunto de los tres primeros 
cursos de la Educación Secundaria Obligatoria, «los 
alumnos podrán cursar alguna materia optativa. La oferta 
de materias en este ámbito de optatividad deberá incluir 
una segunda lengua extranjera y cultura clásica». El artí-
culo 25, referido a la organización del cuarto curso, en el 
punto 3 determina que «los alumnos podrán cursar una o 
más materias optativas de acuerdo con el marco que esta-
blezcan las Administraciones educativas».

Así mismo, el Real Decreto 1631/2006, de 29 de 
diciembre, por el que se establecen las enseñanzas míni-
mas correspondientes a la Educación Secundaria Obliga-
toria, en su artículo 4.6 referido a la organización de los 
tres primeros cursos, dice que «en el conjunto de los tres 
cursos, los alumnos podrán cursar alguna materia optati-
va de acuerdo con el marco que establezcan las Adminis-
traciones educativas. La oferta de materias en este ámbi-
to de optatividad deberá incluir una segunda lengua 
extranjera y cultura clásica». Igualmente en el artículo 5, 
que trata de la organización del cuarto curso, en el punto 
6 establece que «los alumnos podrán cursar una o más 
materias optativas, de acuerdo con el marco que esta-
blezcan las Administraciones educativas».

Asimismo, el artículo 8 del Real Decreto 1467/2007, 
de 2 de noviembre, por el que se establece la estructura 
del Bachillerato y se fijan sus enseñanzas mínimas, refe-
rido a las materias optativas, determina que «las materias 
optativas en el Bachillerato contribuyen a completar la 
formación del alumnado profundizando en aspectos pro-
pios de la modalidad elegida o ampliando las perspecti-
vas de la propia formación general». Y continúa diciendo 
que «las Administraciones educativas regularán las mate-
rias optativas del Bachillerato, de tal forma que el alum-
no o la alumna pueda elegir también como materia opta-
tiva al menos una materia de modalidad».

Por tanto, el Gobierno ha establecido el marco para 
que las Administraciones educativas, en sus ámbitos de 
competencia, regulen las materias optativas de la Ense-
ñanza Secundaria y del Bachillerato. Entre estas mate-
rias optativas, puede incluirse la enseñanza de las dis-
tintas lenguas y culturas oficiales de España.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno ha impulsado la creación de plazas para 
estudiar catalán en las Escuelas Oficiales de Idiomas de 
las distintas Comunidades Autónomas.

Además, de acuerdo con la normativa básica esta-
tal, las Administraciones Educativas de las Comuni-
dades Autónomas pueden incluir en sus currículos las 
optativas que deseen. En la Educación Secundaría 
Obligatoria, ESO, de primero a tercero sólo hay obli-
gatoriedad de ofertar como optativas la segunda len-
gua extranjera y cultura clásica pero se puede incor-
porar cualquier otra materia (artículo 4.6 del Real 
Decreto 1631/2006, de 29 de diciembre, por el que se 
establecen las enseñanzas mínimas correspondientes a 
la educación secundaria obligatoria). También en 
cuarto de ESO (artículo 5.6 del Real Decreto 
1631/2006), y en el Bachillerato (artículo 8 del Real 
1467/2007, de 2 de noviembre, por el que se establece 
la estructura del bachillerato y se fijan sus enseñanzas 
mínimas, artículo no básico) corresponde a las Admi-
nistraciones educativas la decisión de que optativas se 
ofertan.

En consecuencia, corresponde a las Comunidades 
Autónomas la inclusión en las diferentes etapas educativas 
de las materias optativas de lengua y cultura catalana.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047333

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno no considera que el catalán esté margi-
nado en Europa. En los últimos años el Gobierno ha ido 
firmando acuerdos con distintas instituciones para per-
mitir su uso en el ámbito de la Unión Europea, lo que ha 
permitido que los ciudadanos puedan dirigirse a éstas 
en una de las lenguas cooficiales del Estado español.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047334

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Administración General del Estado no rotula más 
que en castellano sus oficinas situadas fuera de los 
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territorios de la Comunidades Autónomas oficialmente 
bilingües.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047348

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los dos idiomas oficiales de la OTAN son el inglés 
y el francés. Este régimen lingüístico fue establecido en 
un Comunicado Final de fecha 17 de septiembre de 
1949, tras la primera reunión celebrada por el Consejo 
del Atlántico Norte, creado por el artículo 9 del Tratado 
del Atlántico Norte.

En principio, la igualdad entre ambas lenguas es 
completa, aunque el importante papel que desempe-
ñan los países anglosajones en la OTAN y la posición 
especial de Francia, hacen que el inglés sea la lengua 
predominante.

No obstante, con ocasión de las reuniones ministe-
riales y, en su caso en las cumbres de Jefes de Estado y 
de Gobierno, es habitual la utilización de una cabina de 
interpretación española, aunque los intérpretes son 
suministrados por nuestro país.

Hay que destacar que dentro de la estructura del 
Secretariado Internacional de la OTAN existe el puesto 
de Funcionario de Enlace para España de la Oficina de 
Prensa e Información, cuya principal misión consiste 
en establecer vínculos con medios de comunicación, 
instituciones académicas o agrupaciones de ciudadanos 
que estén interesados en el conocimiento de las activi-
dades y planteamientos de la OTAN en general y espe-
cíficamente en su relación con España. El citado fun-
cionario administra un presupuesto para visitas y 
publicaciones, y participa en la coordinación de la edi-
ción en español de la revista de la OTAN (con una 
periodicidad bimensual, la misma que las ediciones 
francesa e inglesa) y del Manual de la OTAN y Hojas 
de Información específicas.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047351

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El francés y el inglés son los dos idiomas oficiales 
del Consejo de Europa. El alemán, el italiano y el ruso 
se utilizan como idiomas de trabajo.

Este régimen lingüístico fue establecido en el Esta-
tuto del Consejo de Europa de 1949 y desarrollado a 
nivel reglamentario tanto por el Comité de Ministros 
como por la Asamblea Parlamentaria de esta organiza-
ción internacional.

El Consejo de Europa ha perseguido desde su crea-
ción lograr una unión más estrecha entre sus miembros, 
promoviendo la democratización del aprendizaje de 
idiomas para la movilidad de las personas y las ideas, y 
la promoción del patrimonio europeo de la diversidad 
cultural y lingüística.

La Carta Europea de lenguas regionales o minorita-
rias de 1992 tiene por objeto proteger y promover las 
lenguas regionales o minoritarias, y no lingüísticas. Por 
esta razón se insiste en la dimensión cultural y en el uso 
de una lengua regional o minoritaria en todos los aspec-
tos de la vida de sus hablantes. La Carta no establece 
derechos individuales o colectivos para los hablantes de 
las lenguas regionales o minoritarias. No obstante, las 
obligaciones de las partes con respecto a la situación de 
estas lenguas y la legislación nacional que deberá ser 
introducida en el cumplimiento de la carta tendrá un 
efecto evidente sobre la situación de las comunidades y 
sus miembros individuales.

El Año Europeo de las Lenguas (2001) y el Día 
Europeo de las Lenguas, cada 26 de septiembre, han 
dado también lugar a nuevas iniciativas de apoyo a los 
Estados miembros en el desarrollo de respuestas políti-
cas a los nuevos desafíos que plantean la cohesión 
social y la integración.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047365

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El uso de lengua oficial que el ciudadano escoja en 
su relación con la

Administración de Justicia del territorio de su 
Comunidad Autónoma se configura como un derecho, 
recogido tanto en el artículo 231 de la citada LOPJ 
como en la Carta de Derechos de los Ciudadanos ante 
la Justicia y en los propios Estatutos de Autonomía y 
sus normas de desarrollo.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1214

Desde el Gobierno, como garantía de la realidad 
plurilingüe del Estado, se aplican sistemáticamente 
cuantas disposiciones y normas hacen efectivo este 
derecho. En este sentido, considera que los avances y 
esfuerzos realizados tanto por la Administración Gene-
ral del Estado como por la autonómica permiten avan-
zar hacia su plena garantía en las Comunidades Autó-
nomas con lengua propia. Por tanto, el Gobierno no 
considera necesario realizar ninguna modificación del 
citado artículo de la LOPJ.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047373

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El régimen lingüístico del Fondo Monetario Inter-
nacional es el que rige para el sistema de Naciones 
Unidas.

Los reglamentos de la Asamblea General, el Conse-
jo de Seguridad y el Consejo Económico y Social de 
Naciones Unidas establecen que «el árabe, el chino, el 
español, el francés, el inglés y el ruso son a la vez los 
idiomas oficiales y los idiomas de trabajo de la Asam-
blea General, sus comisiones y sus subcomisiones», así 
como también del Consejo de Seguridad.

También a nivel reglamentario está establecido que 
el árabe, el chino, el español, el francés, el inglés y el 
ruso son los idiomas oficiales, y el español, el francés y 
el inglés los idiomas de trabajo del Consejo Económico 
y Social.

La Asamblea General en recientes y numerosas 
resoluciones ha pedido explícitamente un tratamiento 
igualitario de los seis idiomas oficiales de las Naciones 
Unidas en el área de información pública. El régimen 
lingüístico de la información pública de Naciones Uni-
das no puede reducirse, por tanto, como está sucedien-
do en la práctica, al de los idiomas de trabajo estableci-
dos en su momento mediante una Resolución de la 
Asamblea General para los funcionarios de la Secreta-
ría General (inglés y francés).

El multilingüismo no es solamente una cuestión de 
principios sino también de efectividad a la hora de pre-
sentar la imagen y la realidad de Naciones Unidas como 
una organización plural y representativa del mundo en su 
conjunto; es decir, no es sino una forma de traducir en la 
práctica la vocación universal de esta Organización.

El régimen lingüístico vigente refuerza la relevancia 
del papel de la ONU; no sólo porque permite una mayor 

riqueza de las aportaciones a las deliberaciones, sino 
porque también facilita una mayor identificación de las 
respectivas opiniones públicas con las tareas de sus 
representantes en Naciones Unidas.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047374

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La expedición del pasaporte, incorporándole las len-
guas oficiales de las distintas Comunidades Autóno-
mas, no es una decisión que dependa del Estado que lo 
emite, al estar supeditada a las directrices que emanan 
de un Órgano supranacional, como es la Unión Euro-
pea. En este sentido, el preámbulo del Real Decreto 
896/2003, de 11 de julio, por el que se regula la expedi-
ción del pasaporte ordinario y se determinan sus carac-
terísticas, establece como uno de sus objetivos la adap-
tación del citado documento a las resoluciones sobre la 
materia emanadas de los organismos internacionales de 
que España forma parte (Unión Europea, Organización 
de Aviación Civil Internacional, etc.).

Por tanto, el pasaporte español se ajusta, en cuanto 
a formato y contenido a las especificaciones dictadas 
para el denominado Pasaporte de modelo uniforme, 
común para todos los países integrantes de la Unión 
Europea. Concretamente, por Resolución de los repre-
sentantes de los Gobiernos de los Estados Miembros 
de las Comunidades Europeas, de 23 de junio de 1981, 
se fijaron las características a que se habían de ajustar 
los pasaportes de los Estados que la integraban, entre 
ellas el contenido y lenguas en que habrían de ser 
redactados.

En la indicada Resolución de 1981 se especifica que 
las menciones «se redactan en «la(s) lengua(s) 
oficial(es) del Estado que expide el pasaporte».

Igualmente, el Real Decreto 896/2003, de 11 de 
julio, anteriormente citado, en su artículo 9.1: «... este 
número de páginas que comporta el pasaporte irá indi-
cado al pie de la última de ellas, en las lenguas oficiales 
de los Estados miembros de la Unión Europea».

Para determinar las lenguas oficiales del Estado que 
expide nuestro pasaporte, es decir, del Estado español, 
se ha de estar a lo que, sobre esta cuestión, se recoge en 
la Constitución española.

En el punto 1 del artículo 3 de la Carta Magna, se 
establece que «el castellano es la lengua española ofi-
cial del Estado...» que es la reconocida como lengua 
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oficial de España, en sus relaciones internacionales, 
entre las que se enmarcan las relativas a la Unión 
Europea.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los 17 Centros Culturales que componen la Red de 
Centros Culturales de España en Iberoamérica y Gui-
nea Ecuatorial da a conocer la pluralidad cultural del 
Estado español, aunque no siempre las actuaciones que 
se desarrollan están relacionadas exclusivamente con el 
hecho lingüístico (más directamente relacionado con 
las funciones de los Institutos Cervantes) pero sí con la 
realidad catalana.

Para tratar de dar una visión de conjunto, las activi-
dades comunes a todos o la mayor parte de los Centros 
Culturales de España (en adelante CCE) en relación 
con la realidad cultural catalana se pueden agrupar en 3 
puntos:

1. Programación de cine en catalán, (subtitulado 
en castellano).

2. Difusión del catalán a través de los fondos de 
sus respectivas bibliotecas (libros y revistas en catalán). 
Hay 2 revistas que se repiten en los fondos bibliográfi-
cos de las Bibliotecas de la Red de CCE: «L’anenc», 
(revista de historia y cultura catalana) y «Serra 
d’ors»(revista de política, religión y economía).

3. Apoyo a la participación y el acercamiento de 
profesionales catalanes o que representan a institucio-
nes catalanas, en proyectos organizados por institucio-
nes locales. Estrecha colaboración con los Casales 
Catalanes en actividades culturales, fundamentalmente 
en la celebración el 23 de abril del «Día del Libro y la 
rosa». Actividades y talleres relacionados con el plan 
de Fomento de la Lectura.

Las actividades relevantes del ejercicio 2008 que 
tuvieron artistas u organizadores catalanes como refe-
rentes, pero más difíciles de agrupar en los 3 puntos 
genéricos por su enorme diversidad son:

CCE Bata

• A lo largo de 2008 se desarrollaron actividades 
que responden al interés por dar a conocer la pluralidad 
lingüística del Estado español. Entre ellas, cabe desta-

car el Proyecto Flota Nfumu, en el que los artistas Filip 
Van Dingenen y Bárbara Pereyra realizaron una expe-
riencia de creación plástica y sensibilización medioam-
biental con niños de diferentes escuelas de enseñanza 
primaria de Bata, a partir de los dibujos que los niños 
habían confeccionado durante los últimos días de vida 
de Copito de Nieve en el zoo de Barcelona. Entre otros, 
los niños daban su visión del bosque, recibían a cambio 
un dibujo de los elaborados por los niños que visitaron 
al gorila, y aprendían a pronunciar su nombre en distin-
tos idiomas (español, fang, catalán, etc.). Más informa-
ción en http://flota-nfumu.blogspot.com/

• Por otra parte, en mayo, con ocasión del aniversa-
rio de la muerte de Bob Marley, el grupo de Reggae del 
CCEB, dirigido por el catalán Joan Puyol, interpretó, 
con la ayuda de niños catalanes y ecuatoguineanos, la 
canción tradicional infantil catalana «Pan e pipa», 
acompañada de guitarras africanas.

CCE México:

— Presentación y proyección de vídeos de «Hama-
ca: media & videoart distribution from Spain» por Eli 
LLoveras y Rubén Martínez.

PROGRAMA FOMENTO DE LA CULTURA 
CIENTÍFICA Y APOYO A LA COOPERACIÓN 
CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICA AL DESARRO-
LLO. JÓVENES CREADORES Y NUEVAS TECNO-
LOGÍAS

Viernes 21 de noviembre, 12:00 horas
«Hamaca» es un intermediario que facilita e incenti-

va la presencia de las producciones videográficas actua-
les e históricas en las programaciones nacionales e 
internacionales. Con ese fin se ha creado www.hama-
caonline.net donde se pueden consultar y seleccionar 
un total de 470 obras de los 124 artistas más destacados 
que han trabajado en el Estado español.

— Laberinto de miradas: Inauguración + Charla 
Jueves 3 de julio, 19:00 horas
Tras un viaje por más de 18 países de América Lati-

na, Claudi Carreras, concreta un proyecto que redimen-
siona la producción documental fotográfica en el espa-
cio iberoamericano. Temas comunes como la identidad, 
los flujos migratorios o el concepto de frontera se retra-
tan desde perspectivas propias: los fotógrafos partici-
pantes van armando -casi sin querer- un mapa común a 
partir de la diversidad. Participan: Javier Ramírez 
Limón, lata Cannabrava y Oriana Elicabe Curador: 
Claudi Carreras

— Oficio de lectura x 2. Peret + Raúl
PROGRAMA PROMOCIÓN DE LA IDENTIDAD 

Y CREATIVIDAD CULTURAL EN IBEROAMÉRICA
Sábado 22 de noviembre, 12:00 horas
La muestra plantea de manera escenográfica, las 

imágenes realizadas para la prensa por Peret y Raúl. 
Estas imágenes en su origen ilustraron artículos de opi-
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nión publicadas en diversos periódicos y publicaciones 
en España, Francia, Italia y EE. UU. No se trata de una 
mera recopilación, sino de establecer un nexo entre las 
imágenes que permita al espectador una relectura, des-
vinculada del artículo expresando con voz propia una 
opinión, incluso distinta, del tema que las originó.

Mesa redonda a cargo de Raúl, Peret e Isidro 
Ferrer.

— Presentación del libro «Esto que ves es un ros-
tro» de Lolita Bosch

PROGRAMA PROMOCIÓN DE LA IDENTIDAD 
Y CREATIVIDAD CULTURAL EN IBEROAMÉRICA

Martes 25 de noviembre, 19:00 horas
Lolita Bosch (Esp, 1970) ha publicado literatura 

infantil y juvenil, géneros con los que ha cosechados 
diferentes premios. En este trabajo la autora realiza una 
confesión, una narración y evocación de los recuerdos 
de infancia y las muertes tempranas, que nos descubre 
observando ese rostro inmerso en la intimidad del rela-
to que la autora nos susurra como secreto.

— Encuentro de Jóvenes Escritores
PROGRAMA PROMOCIÓN DE LA IDENTIDAD 

Y CREATIVIDAD CULTURAL EN IBEROAMÉRICA
Jueves 27 y viernes 28 de noviembre, 19:00 horas
El objetivo de este encuentro es dar a conocer la 

actualidad de la producción literaria española, así como 
reflexionar sobre las condiciones en las que estos jóve-
nes autores desarrollan su actividad hoy.

Día 27 de noviembre: «El espinoso mundo editorial»
Intervienen: Julián Rodríguez (Director de la edito-

rial Periférica) y Lolita Bosch (escritora)
Día 28 de noviembre: «Abriendo senda. Otras for-

mas de escritura»
Participan: Gonzalo Escarpa (poeta) y David Rubín 

(ilustrador, Finalista Premio Nacional de Cómic).
Modera: Vicente Luis Mora (Director del Instituto 

Cervantes de Albuquerque).

— Hasta el 1 de marzo el Centro albergó la exposi-
ción «Catalanes en México» realizada en colaboración 
con una prestigiosa galería catalana «Galería Pecanins».

CCE Córdoba

• Durante los últimos años el CCE- ha contado con 
creadores consagrados como José Manuel Berenguer o 
Joan Fontcuberta, investigadores como Laura Baigorri 
o colectivos de artistas y difusores de la cultura con-
temporánea catalana como «Hamaca»; distribuidora de 
videoarte y artes electrónicas constituida con el objeti-
vo de poder hacer llegar trabajos en formato vídeo a un 
gran número de personas o instituciones para facilitar 
de esta forma su difusión y visionado. Con este propó-
sito «Hamaca» presentó en el propio centro cultural 
varias obras de reconocidos video-artistas catalanes 
como Antoni Muntadas.

• La cultura catalana desempeña también un papel 
protagonista en la programación escénica, mediante la 
coproducción o la adaptación de textos de dramaturgos 
catalanes, como fue el caso de «Una lluvia irlandesa», 
basada en el texto original del dramaturgo catalán Josep 
Pere Peyró.

• En el ámbito académico actuamos como asesores 
en la promoción de programas educativos para latinoa-
mericanos siendo universidades como Pompeu Fabra o 
Universidad Autónoma de Barcelona destinos que reco-
mendamos firmemente por la calidad de su enseñanza, 
infraestructuras y equipamientos.

• Durante el año 2008 se ha conseguido enviar a 
colaboradores externos a varios de estos centros. De 
entre ellos se destaca al teórico Sebastián Mealla, 
importante referente cordobés de las nuevas vanguar-
dias artísticas que actualmente cursa un postgrado de 
dos años en nuevas tecnologías en la «Pompeu Fabra».

• También el CCE actúa como receptor para aque-
llos ciudadanos catalanes interesados en aportar sus 
conocimientos y su cultura a la institución, habiendo 
participado pasantes catalanes en la gestión del centro 
bajo el programa de becas de la Agencia Española de 
Cooperación Cultural.

• Igualmente, desde el centro cultural se realiza una 
labor de difusión del patrimonio histórico, cultural y 
turístico de Cataluña. A modo de ejemplo se organiza-
ron las jornadas de turismo cultural organizadas en 
torno a dos relevantes docentes barcelonés: Jordi Padró 
Wemer, Magíster en Gestión cultural y Licenciado en 
Geografía e Historia por la Universidad de Barcelona y 
Jordi Tresserras, doctor en Geografía e Historia de la 
misma Universidad y actualmente Coordinador acadé-
mico de los Cursos de Postgrado en Turismo Cultural y 
Gestión y Cooperación Cultural Internacional de la 
Universitat de Barcelona. Ambos tomaron el modelo 
catalán como ejes principales del proyecto.

• La Mediateca ofrece también una amplia gama de 
fondos bibliográficos de producción catalana, los cua-
les sirven como medio para la difusión de su cultura.

CCE Guatemala:

• Proyección cada viernes del mes de noviembre de 
2008, de una película en catalán. Actividad organizada 
en colaboración con el Casal Catalán.

• Miniferia del Libro frente al CCE en Guatemala. 
Loterías de libros y lecturas dispersas. Colaboración entre 
el CCE Guatemala y el Casal Cátala en Guatemala.

• San Jorge y el dragón en la Juan Chapín. Progra-
ma de recuperación de los barrios del Cerrito. Teatro de 
calle a cargo del colectivo Caja Lúdica. Lotería de 
libros, lectura y más.

CCE Rosario:

• Pepe Ribas, fundador de Ajoblanco, Clínica y 
charla con el público. Ciclo Estados alterados / Emer-
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gencias en el periodismo cultural -16 y 17 15 en Facul-
tad de Ciencias Políticas y Túnel 4.

• Xavi Sala, guión para celumetrajes.Taller itine-
rante Manos libres -21 al 23/10 en la Isla de los Inven-
tos.

• Grupo Erre que erre, No pesa el corazón de los 
veloces. Teatro danza-4/10 En el Teatro Príncipe de 
Asturias

CCEJS Paraguay:

Mes de marzo: Ciclo de cine catalán.
• Barcelona, un mapa. Ventura Pons.
• La casita blanca (la ciudad oculta) Carlos Balagué.
• En la ciudad. Cese Gay.
• En construcción. José Luis Guerín.

CCE Chile:

• Durante el 2008 se realizó, en colaboración con el 
Instituí Ramón Llull, un ciclo de cine en catalán entre 
marzo y abril, que se repetirá en el presente año 2009.

• Asimismo, este CCE dispone de unos 50 libros 
en la biblioteca publicados en catalán, infantiles y de 
adultos.

• Se han realizado contactos para distintas colabo-
raciones con la Universidad Politécnica de Cataluña, 
ubicada en Santiago de Chile.

CCE Costa Rica:

• El 23 de abril se realizó el Día del libro y la rosa, el 
cual se presentó en colaboración con el Casal Cátala.

• Tutti-Frutti, se inauguró el 17 de setiembre en el 
salón de la Antigua Aduana, fue una exposición inte-
grada por más de 200 fotografías que registran el traba-
jo de diseñadores, pintores, dibujantes y calígrafos no 
profesionales o autodidactas, de distintos pueblos del 
mundo (entre ellos los de origen catalán), y propone al 
espectador una reflexión sobre la gráfica popular como 
eficaz representante de la diversidad cultural.

• Estas fotos muestran la realidad de la diversidad 
lingüística que existe en diversos lugares del mundo: 
los letreros de sus mercados, algunos rótulos de tien-
das, los carteles encontrados en cualquier parte.

• El 7 de agosto se presentó en el Teatro Eugene 
O’Neill, el espectáculo performance Protomembrana 
del artista catalán Marcelí Antunez.

CCE Buenos Aires:

• Apoyó durante el 2008 la participación y el acer-
camiento de profesionales catalanes o que representan 
a instituciones catalanas, en proyectos organizados por 
instituciones locales:

— Nora Catelli (Universítat de Barcelona) en el I 
Encuentro de Crítica y Medios de Comunicación, 
Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

— Xavier Mareé (Institut Català de les Industries 
Culturáis) en el Seminario Administración de Artes y 
Espectáculos, GCBA.

— Manuel Cruz (Universitat de Barcelona) en el 
Posgrado Viviendo España, Fundación Carolina 
Argentina.

— Manuel Delgado Ruiz (Universitat de Barcelo-
na) en las XXI Jornadas de Historia de la Ciudad de 
Buenos Aires, GCBA, Dirección General de Patrimo-
nio Histórico.

— Lluis Bonet (Universitat de Barcelona) en el 
Posgrado Internacional de Gestión Cultural y Comuni-
cación, FLACSO

— Emilio Prado Pico (Universitat de Barcelona) en 
el In Encuentro Iberoamericano de Cultura y Comuni-
cación, Sistema Nacional de Medios Públicos de la 
Nación.

• Profesionales que han desarrollado actividades 
como parte de la programación del Centro:

— Joan Fontcuberta: Conferencia Ciencia fricción. 
Realidad y representación.

— Estela Sáez Vilanova: Taller de joyería contem-
poránea De la conciencia al instinto.

— Bartomeu Mari y Gloria Moure: Ciclo 9 Cura-
dores discuten su obra.

— Agnes Vayreda y Montserrat Boix: Encuentro de 
tecnología y género Creadoras de la sociedad del cono-
cimiento.

— José Manuel Berenguer: Presentación del libro 
Luci sin nombre y sin memoria.

— David Cuartielles: Curso de formación docente 
Hardware y software libres.

— Jaime Munarriz y Oriol Rosell: Talleres Tecno-
logías electrónicas para la puesta en escena y la perfor-
mance.

— Caries Feixa I Encuentro de Revistas Iberoame-
ricanas de Juventud.

— Ares Zanuy y Eli Lloverás: Presentación de la 
distribuidora de videoarte Hamaca. -Proyección de cor-
tometrajes subtitulados en catalán.

• La Biblioteca del CCEBA cuenta con 198 títulos 
y 2 colecciones de revistas en lengua catalana.

Actividades de la RED de CENTROS con implica-
ción de la realidad catalana. Proyectos en RED (impli-
can por lo menos a 3 Centros Culturales) con implica-
ción de la realidad catalana:

• CCE Santo Domingo, San José de Costa Rica y 
Managua: Exposición Tutti Frutti. (hay algunas imáge-
nes de carteles en catalán). En 2008 se expuso en Santo 
Domingo, San José de Costa Rica y Managua.

• CC México, CF Antigua, CC Lima, CC Santo 
Domingo, CC Sao Paulo. Exposición Laberinto de 
miradas (curador catalán). En 2008 estuvo en Ciclo de 
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simposios Video Expandido, nuevas fronteras del 
audiovisual en Latinoamérica (curadora catalana). En 
2008 estuvo en los CC de Buenos Aires, Montevideo, 
Córdoba, Rosario y Santiago.

• Exposición Mujeres al Proyecto (incluye diseña-
doras catalanas). En 2008 estuvo en los CC de San Sal-
vador, Tegucigalpa y Miami.

• Exposición Living Spain (incluye diseñadores 
catalanes). En 2008 estuvo en los CC de Asunción y 
Montevideo.

• Talleres de gestión de las artes escénicas (coordi-
nadores catalanes). En 2008 en CC de Santiago, Méxi-
co, Montevideo, Buenos Aires.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047389 y 184/047390

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GERC).

Respuesta:

En febrero del año 2007, el Consejo de Ministros 
aprobó el «Plan Estratégico de Ciudadanía e Integra-
ción 2007-2010», en el que se recoge la filosofía de la 
política global del Gobierno en materia de integración 
y se configura como un marco de cooperación donde 
puedan insertarse las iniciativas de las distintas Admi-
nistraciones Públicas y de la sociedad en esta materia.

Entre los objetivos definidos en el «Plan Estratégi-
co» se formula el de «Fomentar entre los inmigrantes el 
conocimiento y el respeto (...) de las lenguas oficiales 
de los diversos territorios del Estado y de las normas 
sociales de convivencia de la sociedad española», que 
se concreta, a su vez, en dos de las doce áreas de actua-
ción (Acogida y Educación) en las que se establecen 
los objetivos, programas y medidas específicos.

En el área de Acogida se establece la medida de 
«Fomento de las actuaciones dirigidas a la enseñanza de 
las lenguas de la sociedad de acogida, tanto en origen 
como en destino, en particular en los programas de for-
mación de personas adultas»; y en el área de Educación 
se definen diversas medidas dentro del programa «Apren-
dizaje de las lenguas de la sociedad de acogida».

El instrumento a través del cual se materializa la 
cooperación con las Comunidades Autónomas, con el 
fin de hacer efectivos los objetivos y programas del 
«Plan Estratégico», es el «Fondo de Apoyo a la Acogida 
e Integración de los Inmigrantes y su Refuerzo Educati-
vo», con el que, desde el año 2005, se dota a las Comu-
nidades Autónomas de recursos financieros para el 
desarrollo de actuaciones en materia de integración, de 

los inmigrantes, con el objetivo de promover y potenciar 
políticas públicas en los ámbitos de la acogida, la inte-
gración y el refuerzo educativo de los inmigrantes.

«El Marco de Cooperación para la Gestión del 
Fondo», en el que se definen los ámbitos en los que las 
administraciones autonómicas tienen que desarrollar 
actuaciones, recoge expresamente en los ejes de actua-
ción «Acogida» y «Educación» programas destinados al 
aprendizaje de las lenguas de la sociedad de acogida.

En el primero de ellos se enuncian programas de 
acogida integral en los que se incluyen, entre otras 
acciones, clases de idiomas y en el segundo, programas 
de refuerzo educativo que prevén aprendizaje de las 
lenguas de la sociedad de acogida.

Con respeto a las directrices marcadas en el «Marco 
de Cooperación para la Gestión del Fondo», son, final-
mente, las Comunidades Autónomas quienes diseñan el 
plan de acción que se seguirá para la ejecución de la 
dotación presupuestaria correspondiente y, por tanto, 
quienes pueden decidir el desarrollo de programas que 
redunden en un mayor conocimiento de la lengua de la 
sociedad de acogida y con ello una más fácil y cómoda 
integración de los ciudadanos inmigrantes que llegan a 
la nueva sociedad.

Igualmente, a través del instrumento subvencional 
se fomenta el desarrollo de programas relativos a la 
enseñanza de la lengua de la sociedad de acogida. Las 
subvenciones están destinadas a entidades y organiza-
ciones no gubernamentales que son las que realizan los 
programas y actuaciones con la población inmigrante.

Es razonable pensar que en aquellas Comunidades 
Autónomas con lengua cooficial tanto los responsables 
autonómicos encargados de la gestión de los créditos pre-
supuestarios del «Fondo de Apoyo» como las entidades 
que ejecutan actuaciones correspondientes a programas 
subvencionados en los territorios de estas Comunidades 
Autónomas destinarán parte de sus esfuerzos y recursos a 
la enseñanza de la lengua cooficial en su territorio.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047391 a 184/047393, 184/047420, 184/047598, 
184/047599 y 184/047625 a 184/047629

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En el marco establecido por la Constitución, el 
fomento de la utilización de las lenguas oficiales recono-
cidas en los diferentes Estatutos de Autonomía se confi-
gura como un objetivo prioritario dentro de la Adminis-
tración General del Estado (AGE). Este objetivo, 
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particularmente importante en el contexto creado por las 
nuevas tecnologías de la información y comunicación, 
ha dado lugar a una serie de iniciativas referidas a las 
páginas web de la Administración General del Estado, de 
manera que los responsables de contenidos y responsa-
bles técnicos de dichos portales deben tener en cuenta 
que España es un país multilingüe y que los procesos de 
globalización exigen un esfuerzo para que el idioma no 
constituya una barrera a la accesibilidad de los conteni-
dos informativos de las webs públicas de la AGE.

Además, la Ley 11/2007, de Acceso Electrónico de 
los ciudadanos a los Servicios Públicos (LAECSP), esta-
blece en la Disposición Adicional Sexta que se garanti-
zará el uso de las lenguas oficiales del Estado en las rela-
ciones por medios electrónicos de los ciudadanos con las 
Administraciones Públicas y que las sedes electrónicas 
cuyo titular tenga competencias en territorios con régi-
men de cooficialidad lingüística deberán posibilitar el 
acceso a sus contenidos y servicios en las correspondien-
tes lenguas. A estos efectos, el plan de actuación de la 
LAECSP de diciembre de 2007 incluye, como medida 
especifica para facilitar el cumplimiento de las obliga-
ciones de traducción de contenidos a las lenguas coofi-
ciales, la habilitación de una plataforma de traducción de 
la Administración General del Estado, a la que podrán 
acceder los ministerios y organismos públicos, que esta-
rá plenamente operativo con la próxima implantación de 
la nueva versión de la página web del «060».

Por otro lado, la Oficina de Lenguas, adscrita al Con-
sejo de las Lenguas Oficiales en la Administración Gene-
ral del Estado, ha realizado un seguimiento de la presen-
cia de las lenguas cooficiales en las páginas web de los 
Ministerios y ha constatado que, a final de 2008, se han 
producido progresos notables, aunque no iguales en 
todas las páginas web, respecto al tratamiento de las len-
guas cooficiales, cuestión que será abordada en la próxi-
ma reunión del Consejo de Lenguas Oficiales, que exa-
minará un informe actualizado sobre la situación y 
adoptará cuantas medidas considere oportunas, a fin de 
promover la incorporación de tales lenguas a todas las 
páginas web de la AGE y sus organismos dependientes.

Por lo que respecta, a la página web del anterior 
Ministerio de Administraciones Públicas, hay que seña-
lar que sus páginas de navegación están traducidas a las 
lenguas cooficiales hasta un tercer nivel de profundidad 
de navegación, llegando hasta niveles superiores en 
muchos casos, estando previsto, por parte del Ministe-
rio competente, seguir avanzando en la traducción de la 
información que se vaya incluyendo en la web y, en su 
caso, de las imágenes asociadas a dicha información.

Por otro lado, se señala que no es posible discrimi-
nar la cantidad dedicada a la lengua catalana en los gas-
tos de traducción de contenidos, ya que se consideran 
de forma conjunta las lenguas cooficiales y el inglés.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047394, 184/047416, 184/047433, 
184/047576 a 184/047589 y 184/047594 a 184/047597

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se señalan las siguientes actuaciones en relación 
con las lenguas cooficiales en las instituciones cultura-
les interesadas:

• La página web del Ministerio de Cultura dispone 
de sus contenidos estables en las lenguas cooficiales, 
estando previsto mantener la traducción actualizada 
permanentemente según se vayan modificando los con-
tenidos originales.

El Servicio de Administración electrónica del Minis-
terio de Cultura está integrado dentro de la página web 
en el apartado Oficina Virtual. Se encuentra en las len-
guas cooficiales la información sobre recursos y recla-
maciones, y el resto de las páginas de información se 
traducirá a lo largo de 2009.

La inversión realizada en los últimos años para ofre-
cer los contenidos de la página web del Ministerio de 
Cultura en las lenguas cooficiales es la siguiente:

Año Catalán Gallego Euskera
2006 16.082,20 € 16.082,20 € 16.082,20 €
2007 15.007,19 € 15.007,19 € 15.007,19 €
2008 22.512,50 € 22.512,50 € 22.512,50 €

• En el Museo Nacional del Prado, todos los conte-
nidos relativos a la información práctica para organizar 
una visita se muestran en las distintas lenguas cooficia-
les del Estado.

Durante todo el ano 2008, el Museo Nacional del 
Prado ha producido material divulgativo en las diferen-
tes lenguas co-oficiales del Estado español. Este mate-
rial ha consistido en la traducción del plano que desde 
los puntos de información ubicados en las áreas de acce-
so al Museo se pone a disposición de los visitantes.

Esta actuación tiene prevista su continuidad según 
establece el Plan de Actuación del Museo Nacional de 
Prado (2009-2012), como parte de los objetivos a desa-
rrollar por el Área de Atención al Visitante.

• El contenido de la página web del Museo Nacio-
nal Centro de Arte Reina Sofía, a través de la cual se 
ofrece completa información del organismo, sus colec-
ciones, exposiciones y actividades públicas, está dispo-
nible en las lenguas cooficiales del Estado, conteniendo 
desde 2008 la información general, histórica y de servi-
cios del Museo.

Asimismo, considerando necesario adaptar el material 
de información genérica (que incluye folletos sobre la 
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colección permanente, planos e información general del 
museo) al resto de las lenguas oficiales, en 2009 se llevará 
a cabo la necesaria y constante labor de actualización.

• La Biblioteca Nacional ofrece desde el año 2008 
el acceso a sus contenidos en las otras lenguas oficiales 
del Estado en un primer nivel de su página web. En 
2009, está previsto mejorar los niveles de traducción de 
los contenidos, dando acceso al catálogo y a otros ser-
vicios destacados, como «El Buscón», en las diferentes 
lenguas cooficiales.

Las obras que se imprimen en todo el territorio del 
Estado, se describen y dan a conocer mediante la 
«Bibliografía Española», y se pueden localizar en el 
catálogo automatizado de la Biblioteca Nacional, que 
las pone a disposición de los ciudadanos en sus diferen-
tes salas de consulta y lectura, debidamente catalogadas 
e indizadas. Entre ellas se encuentran las obras impre-
sas en todas las lenguas oficiales del Estado español, 
además del castellano.

El desarrollo que se está realizando para el acceso en 
línea a la bibliografía española incluye la posibilidad de 
búsqueda por lengua, autor, lugar y año de edición, lo 
que permitirá la recuperación y descarga de publicacio-
nes en lenguas cooficiales, así como una visión muy 
exhaustiva de la actual situación editorial y de los fondos 
bibliográficos existentes en el territorio español, inde-
pendientemente de la lengua o el lugar de publicación.

•  Por  Orden  de l  Min i s t e r io  de  Cu l tu ra 
(CUL/1524/2007), de 25 de mayo de 2007, se creó la 
Comisión de Normas Españolas de Descripción Archi-
vística (CNRDA), cuyo objeto es impulsar el trabajo en 
red, la consulta a distancia y la configuración de siste-
mas unificados de información archivística, de manera 
que las herramientas de difusión respondan al modelo 
multicultural y multilíngüe del país.

El Portal PARES sufrirá una serie de transformacio-
nes estructurales importantes, tanto en el campo infor-
mático como también en el del análisis documental y 
en el de la accesibilidad de los contenidos en las dife-
rentes lenguas oficiales del Estado. Esta transformación 
obedece también a la exigencia establecida por el pro-
yecto eContent-Plus de «Portal Europeo de Archivos», 
apoyado por la Comisión Europea y liderado por Espa-
ña a través del Ministerio de Cultura.

Por otra parte, el portal de Archivos del Ministerio 
de Cultura ya dispone desde el año 2007 del enlace 
Chttp://cultura.gencat.net/arxius/index.htm^ y, además, 
incluye el correspondiente al Arxiu Nacional de Cata-
lunya (http://cultura.gencat.net/anc) y a los tres archi-
vos de titularidad estatal y gestión transferida a la 
Comunidad Autónoma.

• Las exposiciones de arte organizadas en los 
museos estatales de gestión exclusiva del Ministerio de 
Cultura que se encuentran en Comunidades Autónomas 
con lengua cooficial, tanto la información de sala (car-

telas, textos informativos, etc) como el material de 
difusión de la exposición (trípticos, carteles, anuncios 
de prensa, etc) se realiza en las dos lenguas oficiales de 
la Comunidad Autónoma

• También al Portal de la Danza puede accederse en 
las distintas lenguas cooficiales, y las convocatorias de 
ayudas al teatro y circo están abiertas a textos en cual-
quier lengua del Estado.

• La Sociedad Estatal de Conmemoraciones Cultu-
rales (SECC) colabora con las diferentes entidades 
autonómicas y locales con objeto de llevar a cabo su 
programa de actividades. En su página web se ofrece la 
posibilidad de descargar notas de prensa en lenguas 
cooficiales de los proyectos que se desarrollan en las 
respectivas Comunidades Autónomas.

A lo largo del último año, la SECC ha estado presen-
te en todas las Comunidades Autónomas donde existen 
lenguas co-ofíciales, participando en el desarrollo de 
proyectos culturales en colaboración con diferentes ins-
tituciones, todas ellas destacadas y relevantes en materia 
tanto lingüística como cultural. La mayoría de estas 
actividades, así como las convocatorias de ruedas de 
prensa y las campañas de difusión pertinentes, han sido 
realizadas en las lenguas co-oficiales correspondientes.

En Cataluña, cabe destacar, entre otras, la colabora-
ción de la SECC con el Instituí d»Estudis Catalans, 
organismo oficial que tiene las competencias regulado-
ras de la lengua y la cultura catalanas.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047397

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Consejo de Lenguas Oficiales realizó en enero de 
2008 una valoración positiva en relación con el cumpli-
miento, en la Administración General del Estado y sus 
organismos dependientes, de la legislación en materia 
lingüística en sus páginas web, si bien constató la nece-
sidad de continuar trabajando en este ámbito, a fin de 
dar pleno cumplimiento al mandato legal (Ley 11/2007, 
de 21 de julio, de acceso electrónico de los ciudadanos 
a los servicios públicos, disposición final tercera) de 
garantizar, antes del 31 de diciembre de 2009, el uso de 
todas las lenguas oficiales en las relaciones de los ciu-
dadanos por medios electrónicos con la Administración 
General del Estado (AGE), a través de las páginas web 
de los Ministerios y de sus organismos adscritos.
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Según el seguimiento que realiza la Oficina de Len-
guas, adscrita al Consejo, durante este último año se 
han producido progresos notables, aunque no iguales 
en todas las páginas web, respecto al tratamiento de las 
lenguas cooficiales, cuestión que será abordada en la 
próxima reunión del Consejo de Lenguas Oficiales, con 
objeto de promover la incorporación de tales lenguas a 
todas las páginas web de la AGE y sus organismos 
dependientes.

Madrid, 26 de marzo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047403

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En el ejercicio 2006 consta el expediente de «Adqui-
sición de los servicios necesarios para realizar los tra-
bajos de traducción al portal del Ministerio de Vivienda 
al inglés, francés, catalán, euskera y gallego», adjudica-
do a la empresa ESIDRA, S.A. por un importe de 
12.000,00 euros.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047405

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La traducción de los contenidos de las páginas web 
del Ministerio de Trabajo e Inmigración no suele res-
ponder a expedientes tecnológicos que se tramiten a 
través de la Comisión Ministerial de Administración 
Electrónica (CMAE), sino que suelen responder a expe-
dientes administrativos similares a los que cubren la 
traducción de cualquier texto en formato no electróni-
co, si bien aquellos expedientes que cubren la remode-
lación de algunas partes de las mencionadas web, sue-
len llevar aparejada la tarea de traducción de los nuevos 
contenidos.

Por otro lado, el coste por idioma no se desglosa, sino 
que se incluye en un mismo grupo la traducción a las 
lenguas cooficiales, al inglés y al francés, por lo que los 

datos que se aportan responden a este tipo de particulari-
dades, es decir, la actualización de ciertas estructuras de 
los web site, así como de su capa de presentación, pero 
en ningún caso, los meros aspectos de traducción y su 
desglose por idioma.

El importe total de los expedientes de los años 2005, 
2006, 2007 y 2008 ascendió a 436.770,92 euros, 
138.868,56 euros, 667.488,73 euros, y 602.891,00 
euros, respectivamente.

Durante 2007 y 2008 se realizó una reorganización 
de la web del Ministerio de Trabajo e Inmigración para 
adaptarlo al gestor de contenidos de software libre 
OpenCms y construir plantillas de páginas web que, 
entre otras cosas, permiten la gestión multi idioma de 
las páginas publicadas, tanto en las lenguas oficiales en 
el Estado español como en inglés y francés, pudiendo 
incorporarse fácilmente otros idiomas.

El gasto realizado ascendió a 174.380,00 € en el 
ejercicio 2007 y a 333.908,00 en 2008.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047409

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

De acuerdo con la información disponible el 
Ministerio de Educación invirtió, para ofrecer los 
contenidos de las páginas Web en catalán, gallego y 
euskera, la cantidad de 6.0006 durante el periodo 
2005-2007. No consta ninguna cantidad para ofrecer-
los en inglés.

Durante el año 2008 se ha incorporado un sistema 
informático de carácter automático con revisión manual 
con una inversión de 120.000 € para las tres lenguas 
(catalán, gallego y euskera) correspondiendo, por tanto, 
40.000 € a la inversión para ofrecer los contenidos en 
cada una de las lenguas.

Esta traducción incluye tanto las páginas Web del 
portal Internet como la de los propios documentos en 
cualquier formato habitualmente reconocido (doc, pdf, 
etc.). No se ha realizado ninguna inversión para ofrecer 
las páginas Web ni los contenidos en inglés.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047411

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Las cantidades que el Gobierno ha invertido para ofre-
cer los contenidos de la web del Ministerio de Ciencia e 
Innovación en gallego, euskera e inglés son las siguientes:

Idioma Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Sept. Oct. Nov. Dic. Total
Inglés 0,00 0,00 0,00 0,00 156,83 612,27 69,32 0,00 1.878,85 5,80 2.723,07
Euskera 0,00 0,00 0,00 0,00 390,11 509,73 54,06 1,242,24 148,14 4,29 2.348,57
Gallego 0,00 0,00 0,00 0,00 189,59 235,93 26,27 603,73 71,71 2,09 1.129,32
Catalán 0,00 0,00 0,00 0,00 189,59 235,93 26,27 603,73 71,71 2,09 1.129,32
TOTAL 0,00 0,00 0,00 0,00 926,12 l.593,86 175,92 2.449,70 2.170,41 14,27 7.330,28

Debe señalarse que no se disponen de valores para los cuatro primeros meses, dado que no existía el Minis-
terio.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que el público objetivo del portal de promo-
ción turística de España, www.spain.info, es el poten-
cial turista internacional por lo que los contenidos de 
este portal están traducidos al inglés, francés y alemán.

La página web de promoción turística de España, 
www.spain.info tiene los siguientes enlaces:

•  ANDALUCÍA: http://www.andalucia.org
•  ARAGÓN: 

http://www.turismodearagon.com/web/home.asp
•  PRINCIPADO DE ASTURIAS: 

http://www.infoasturias.com
•  ISLAS BALEARES: 

http://www.visitbalears.com
•  ISLAS CANARIAS: http://www.canarias.es
•  CANTABRIA: http://www.turismodecantabria.com
•  CASTILLA-LA MANCHA: 

http://www.turismocastillalamancha.com
•  CASTILLA Y LEÓN: 

http://www.turismocastillayleon.com
•  CATALUNYA: http://www.catalunyaturismo.com
•  CEUTA: http://www.ceuta.es
•  EXTREMADURA: 

http://www.turismoextremadura.com
•  GALICIA: http://www.turgalicia.es
•  LA RIOJA: http://www.larioja.org/turismo

•  COMUNIDAD DE MADRID: 
http://www.turismomadrid.es

•  MELILLA: http://www.melillaturismo.com
•  REGIÓN DE MURCIA: 

http://www.murciaturistica.es
•  COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA: 

http://www.turismyonavarra.es
•  PAÍS VASCO: http://www.paisvascoturismo.net
•  COMUNIDAD VALENCIANA: 

http://www.comunitat-valenciana.com
•  PORTAL EUROPEO DE TURISMO: 

http://www.visiteurope.com

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047421 a 184/047423 y 184/047478

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El directorio de los servicios del Ministerio de Justi-
cia cumplen la Ley 13/1997 porque utiliza la denomina-
ción oficial para referirse a las Illes Balears. Así, puede 
comprobarse tomando como referencia el Directorio de 
Direcciones y Teléfonos disponible en la sección de 
Atención al Ciudadano del portal www.mjusticia.es.

En todo caso, la aplicación de direcciones y teléfo-
nos va a tener una nueva versión en los próximos meses 
y es nuestra intención que esté disponible también en 
lenguas cooficiales (entre ellos el catalán). El Portal de 
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Sede Electrónica del Ministerio, dirigido fundamental-
mente al ciudadano, incluye los trámites y administra-
ción electrónica del Ministerio de Justicia, y da soporte 
tecnológico a la Ley de Acceso Electrónico de los Ciu-
dadanos a los Servicios Públicos. Este Portal es de 
nuevo cuño y se ha seguido un cuidadoso trabajo para 
disponer de todos los contenidos posibles en todos los 
idiomas y lenguas cooficiales (incluido el catalán). Asi-
mismo, cabe también destacar que las aplicaciones Web 
también se desarrollan teniendo en cuenta las lenguas 
cooficiales y, como ejemplo, puede verse esa caracte-
rística en el Portal de Subastas Electrónicas Judiciales o 
el Minisite de Memoria Histórica. Además, se persigue 
el mantenimiento de lenguas cooficiales en todos aque-
llos sitios que así lo permitan.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047431

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardá i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Está previsto revisar y traducir los contenidos cuan-
do se finalice la construcción de la nueva página «web» 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino. Al menos, se traducirán al catalán las páginas 
de los Parques Nacionales de Aigüestortes y Estany de 
Sant Maurici y del Archipiélago de Cabrera.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047436

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Actualmente el portal Web del Ministerio de Asun-
tos Exteriores y de Cooperación www.maec.es ya dis-
pone de un enlace con el sitio Web del Instituto Ramón 
Llull. Este enlace aparece en > Información General> 
Ministerio > Organismos asociados, junto a otros orga-
nismos con los que colabora este Ministerio.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047439

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento tiene previsto poner en 
marcha un proyecto de traducción completa de conteni-
dos de la página Web a las lenguas cooficiales, al inglés 
y al francés, lo que permitirá tener en la Web del Minis-
terio la versión en catalán del Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transportes.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047449

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Aena durante los últimos cuatro años ha invertido 
un total de 136.840 € en traducciones al inglés de su 
página web.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047450

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La empresa encargada de traducir al catalán los con-
tenidos de la Web de Aena es Linguaserve Internacio-
nalización de Servicios S.A. Esta empresa lleva tradu-
ciendo a las lenguas cooficiales desde su apertura en el 
año 2000 y cuenta con una larga experiencia tanto en la 
Administración Pública como en la empresa privada.

Aena, con el objeto de cumplir los mayores estánda-
res de calidad, solicitó además en 2007 al Servei de 
Consultes Lingüístiques de la Generalitat de Catalunya 
una revisión de las versiones en catalán de los aero-
puertos de Barcelona, Girona-Costa Brava, Reus y 
Sabadell. Teniendo en cuenta la gran cantidad de infor-
mación en catalán, el Servei realizó «una selección 
aleatoria representativa de la versión catalana de la 
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página web de Aena» y señaló en su informe lingüístico 
que los textos en catalán eran «correctos».

Linguaserve está certificada en la norma de produc-
to UNE-EN 15038:2006 y en la norma de servicio ISO-
UNE 9001:2000 y ha adaptado sus procesos a dichas 
normas. En este momento, Linguaserve dispone de un 
sistema integral de control de calidad (SICC) que cum-
ple la normativa de calidad UNE-EN 15038:2006, que 
ha sustituido a otros estándares de control de calidad 
vigentes en 27 países de Europa.

La norma UNE-EN 15038:2006 exige que se dis-
ponga de un traductor y un revisor distinto al primero 
en cada trabajo, ambos nativos en la lengua de destino 
y con la cualificación que aquella específica. Asimis-
mo, exige la homologación de colaboradores externos 
de traducción y revisión.

Respecto a la estructuración de la plantilla Lingua-
serve tiene en plantilla 37 personas, dispone de dos ase-
sores, un Consejo de Administración de 5 miembros y 
como Sociedad Anónima está regida por la Junta Gene-
ral de Accionistas.

En cuanto a la capacitación de personal cuenta con 
Titulados y Diplomados universitarios con experien-
cia de varios años en traducción, revisión y corrección 
entre las lenguas castellana, catalana inglesa y france-
sa, y todos los miembros del Departamento de Pro-
ducción tienen titulación superior en Traducción e 
Interpretación.

Así mismo, tiene un acuerdo estratégico con la 
empresa Incyta S.L. de Barcelona para la traducción, 
revisión y corrección en lengua catalana. Los 7 colabo-
radores pertenecientes a esta empresa son externos y 
con titulación necesaria (nivel K) para asumir este tipo 
de trabajos, los cuales colaboran habitualmente en pro-
yectos de Linguaserve.

Además, dispone de colaboradores habituales direc-
tamente homologados por ella de acuerdo con las nor-
mas de calidad UNE 15038 e ISO 9001. Así mismo, 
para trabajos de determinadas especializaciones, cuenta 
con otros colaboradores, todos ellos homologados 
según las normas de calidad UNE 15038 e ISO 9000, 
que colaboran de forma ocasional.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047455

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los contenidos de la Web de AENA están disponi-
bles en 9 idiomas, castellano, inglés, catalán, euskera, 

gallego, valenciano, francés, alemán y árabe. Todos los 
contenidos de la Web están en castellano e inglés; cata-
lán, euskera, gallego y valenciano y se utilizan en los 
aeropuertos ubicados en las comunidades autónomas 
donde estos idiomas son oficiales además del castella-
no. Asimismo, el alemán, francés y el árabe se emplean 
en aeropuertos con una alta proporción de pasajeros 
hablantes de dichos idiomas.

El número de páginas traducidas, a fecha de febrero 
del presente año, al catalán era de 2.400. En concreto, 
los contenidos en catalán son:

• Aeropuerto de Barcelona.
• Aeropuerto de Girona-Costa Brava.
• Aeropuerto de Reus.
• Aeropuerto de Sabadell.
• Aeropuerto de Palma de Mallorca.
• Aeropuerto de Son Bonet.
• Aeropuerto de Ibiza.
• Aeropuerto de Menorca.
• Información de Vuelos en Tiempo Real.
• Destinos.
• Las Tiendas del Aeropuerto.
• Sede Electrónica.
• SIRMA Barcelona (sistema para la medición de 

ruido).

En 2009, además del mantenimiento y actualización 
de dichos contenidos, está previsto traducir al catalán:

• Site dedicada a la Nueva Terminal del Aeropuerto 
de Barcelona (TI). En desarrollo.

• Sistema de Gestión para Personas de Movilidad 
Reducida (PMR). En desarrollo.

• Todos los procedimientos que se incluyan en el 
site de Administración Electrónica, en desarrollo.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047457

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El apartado del Parque Nacional de Aigüestortes y 
Estany de Sant Maurici, de la página «web» del Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
tiene parcialmente traducidos los contenidos al catalán, 
en concreto el apartado de Guía del visitante

No obstante, cuando se finalice la construcción de la 
nueva página «web» del Ministerio se procederá a la 
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revisión y traducción de los contenidos resultantes de la 
misma. Al menos, se traducirán al catalán las páginas 
de los Parques Nacionales de Aigüestortes y Estany de 
Sant Maurici y del Archipiélago de Cabrera.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047462 y 184/047469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Los elementos de navegación de la «web» del Minis-
terio del Interior que son visibles para el ciudadano, se 
encuentran traducidos a las lenguas cooficiales hasta el 
tercer nivel de navegación. Los contenidos se van 
implantando en función de lo que las unidades que pro-
ducen la información van editando.

Por otro lado, los servicios básicos de administra-
ción electrónica del Ministerio del Interior que permi-
ten la interacción por estos medios con el ciudadano, 
son los siguientes:

• Registro Electrónico para la recepción de solicitu-
des del ciudadano.

• Servicio de Consulta del Estado de Tramitación 
para que el ciudadano pueda consultar la evolución de 
su expediente.

• Pasarela de Pagos, que permite el pago telemático 
de tasas asociadas a los procedimientos.

• Servicio de Notificaciones Electrónicas, que per-
mite la remisión de todo tipo de escritos por parte de la 
administración al ciudadano.

La navegación en estos ámbitos se encuentra tradu-
cida en el nivel de acceso general a los servicios, que-
dando por traducir algún nivel, dependiendo del servi-
cio en concreto

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047472

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa como Departamento de la 
Administración General del Estado (AGE) se encuentra 

en proceso de adaptación de sus procedimientos tele-
máticos para dar cumplimiento a lo recogido en la Ley 
11/2007 de Acceso Electrónico de los Ciudadanos a los 
Servicios Públicos (LAEGSP).

La disposición adicional sexta de esta LAECSP esta-
blece que «Se garantizará el uso de las lenguas oficiales 
del Estado en las relaciones por medios electrónicos de 
los ciudadanos con las Administraciones Públicas (...) y 
que (...) las sedes electrónicas cuyo titular tenga compe-
tencia sobre territorios con régimen de cooficialidad lin-
güística posibilitarán el acceso a sus contenidos y servi-
cios en las lenguas correspondientes». Por último, 
también se indica que «Cada Administración Pública 
afectada determinará el calendario para el cumplimiento 
progresivo de lo previsto en la presente disposición, 
debiendo garantizar su cumplimiento total en los plazos 
establecidos en la disposición final tercera». En esta dis-
posición final tercera se establece el 31 de diciembre de 
2009 como fecha a partir de la cual se dará cumplimiento 
a lo establecido en la LAECSP en cuanto a los derechos 
de los ciudadanos en sus relaciones con la AGE.

Atendiendo a lo anterior y, en particular, en lo que 
respecta a la constitución de la Sede Electrónica como 
medio a través del cual se prevén ofrecer los servicios 
de tramitación electrónica del Ministerio de Defensa a 
los ciudadanos y órganos de la Administración Pública, 
se significa que este acceso se realizará tal y como se 
recoge en la normativa vigente.

Madrid, 11 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047474

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta: 

La «web» del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, ofrece todos los menús de navegación en 
catalán y las páginas de información, así como los ser-
vicios de carácter general y de comunicación, siguien-
do los criterios marcados en la vigente guía de edición 
y publicación de páginas «web» de la Administración 
General del Estado.

Por otra parte, de acuerdo con la disposición adicio-
nal sexta de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso 
electrónico de los ciudadanos a los Servicios Públicos, 
tan pronto como se determine el calendario para el 
cumplimiento progresivo de lo previsto en esta disposi-
ción, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
MITYC procederá a llevar cabo los cambios necesarios 
para garantizar el uso de las lenguas oficiales del Esta-
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do en las relaciones de los ciudadanos con las Adminis-
traciones Públicas por medios electrónicos, en los tér-
minos previstos en la Ley 30/1992 de Régimen Jurídico 
de las Administraciones Publicas y del Procedimiento 
Administrativo Común y en la normativa que en cada 
caso resulte de aplicación.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047475

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Dentro de los planes del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, se encuentra la adaptación progresiva de 
los procedimientos que de forma telemática se prestan 
al ciudadano, más concretamente las convocatorias de 
ayudas dentro del Programa Nacional de I+D+i, que se 
puedan realizar en los idiomas cooficiales.

Adicionalmente y dentro del marco de la Ley de 
Acceso Electrónico de los Ciudadanos a los Servicios 
Públicos está prevista la adecuación tanto del Registro 
Electrónico como de los servicios de Oficina Virtual y 
resto de canales de comunicación con los ciudadanos, 
para su adaptación a las lenguas cooficiales. Estos ser-
vicios se encuentran en fase de desarrollo o contrata-
ción habiendo previsto dentro de los mismos las corres-
pondientes partidas económicas necesarias.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047476

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Desde el día 30 de septiembre de 2008 el Portal 
Internet, donde se ofertan los servicios de administra-
ción electrónica del Ministerio de Educación, ofrece 
todas sus páginas y contenidos en todas las lenguas 
cooficiales y, por tanto, en catalán.

El sistema informático utilizado permite que cual-
quier página y contenido que se publique en el Portal 
Internet se encuentre traducido a todas las lenguas 
cooficiales en un tiempo inferior a los 30 minutos.

En relación con el denominado «registro virtual» el 
Ministerio de Educación se encuentra a la espera de la 
publicación del Reglamento por el que se desarrolla la 
Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de 
los ciudadanos a los servicios públicos ya que en el 
mismo, según los borradores a los que se ha tenido 
acceso, se regulan los contenidos mínimos que se han 
de contemplar en la correspondiente Orden ministerial 
de creación del Registro Electrónico del citado Minis-
terio y, por tanto, el uso de las lenguas cooficiales.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047477

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento tiene previsto poner en 
marcha un proyecto para la traducción completa del 
contenido de la página web a las lenguas cooficiales, 
para dar cumplimiento a lo dispuesto en la Disposición 
adicional sexta de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
Acceso Electrónico de los ciudadanos a los servicios 
públicos, que hace extensivo a las relaciones por medios 
electrónicos de los ciudadanos con las Administracio-
nes Públicas el régimen general establecido en el artí-
culo 36 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de 
Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y 
del Procedimiento Administrativo Común, conforme a 
la interpretación dada por el Tribunal Constitucional, 
en sentencia de 26 de marzo de 1996.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047544 y 184/047546 a 184/047558

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La regulación de los jueces de paz se encuentra con-
tenida en los artículos 101 y siguientes de la Ley Orgá-
nica del Poder Judicial y en el Reglamento del Consejo 
General del Poder Judicial 3/1995, de 7 de junio, de los 
Jueces de Paz y en ninguna de las dos disposiciones se 
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contempla como requisito para el nombramiento el 
conocimiento suficiente de la lengua propia y oficial de 
la Comunidad Autónoma que la tenga reconocida como 
tal. Por tanto, dicho requisito requeriría la modificación 
de ambas disposiciones normativas en dicho sentido.

El Plan de Formación Inicial para ingreso en la 
Carrera Fiscal, contempla la docencia obligatoria de 
idiomas, desde 2008. A estos efectos, el Centro de Estu-
dios Jurídicos oferta a los alumnos que deben realizar 
el curso selectivo la posibilidad de elegir el idioma que 
quieren cursar. En la oferta se incluyen todos los idio-
mas cooficiales de las Comunidades Autónomas.

Por lo que respecta a la Formación Continua, el Cen-
tro de Estudios Jurídicos tiene convenios de colabora-
ción con Cataluña y la Comunidad Valenciana. Con arre-
glo a los mismos, se elaboran planes de actuación anuales 
donde se recogen las actividades cofinanciadas a realizar 
en cada ejercicio presupuestario. Las actividades son 
diferentes cada año, pero los cursos de lengua valenciana 
para secretarios judiciales destinados en la Comunidad 
Autónoma, se reiteran todos los años. Se imparten de 
diciembre a junio en Alicante, Castellón y Valencia.

Por lo que respecta a Cataluña, el Centro de Estu-
dios Jurídicos tiene suscrito desde 1997, con prórrogas 
anuales, un convenio de colaboración con el Centro de 
Estudios Jurídicos y Formación Especializada de la 
Generalitat de Cataluña, para la formación continuada 
de fiscales y secretarios judiciales. Todos los cursos son 
impartidos en catalán.

De común acuerdo, el idioma catalán no se incluye 
en dicho convenio puesto que la enseñanza del idioma 
está cubierta por los Departamentos de Educación y de 
Justicia de la Generalitat de Catalunya, que imparten 
clases de catalán a todos los funcionarios, y a las que 
asiste también personal al servicio de la Administración 
de Justicia

Se señala que en materia de lengua oficial de las 
actuaciones judiciales, el artículo 231 de la Ley Orgáni-
ca del Poder Judicial, dispone:

«1.—En todas las actuaciones judiciales, los jueces, 
magistrados, fiscales, secretarios y demás funcionarios 
de juzgados y tribunales usarán el castellano, lengua 
oficial del Estado.

2.—Los jueces, magistrados, fiscales, secretarios y 
demás funcionarios de juzgados y tribunales podrán 
usar también la lengua oficial propia de las Comunida-
des Autónomas, si ninguna de las partes se opusiere, 
alegando desconocimiento de ella, que pudiere produ-
cir indefensión.

3.—Las partes, sus representantes y quienes les diri-
jan, así como los testigos y peritos, podrán utilizar la 
lengua que sea también oficial en las Comunidades 
Autónomas en cuyo territorio tengan lugar las actuacio-
nes judiciales, tanto en manifestaciones orales como 
escritas.

4.—Las actuaciones judiciales realizadas y los 
documentos presentados en el idioma oficial de una 

Comunidad Autónoma tendrán, sin necesidad de tra-
ducción al castellano, plena validez y eficacia. De ofi-
cio se procederá a su traducción cuando deban surtir 
efecto fuera de la jurisdicción de los órganos judiciales 
sitos en la Comunidad Autónoma, salvo si se trata de 
Comunidades Autónomas con lengua oficial propia 
coincidente. También se procederá a su traducción 
cuando así lo dispongan las leyes o a instancia de parte 
que alegue indefensión.

5.—En las actuaciones orales, el Juez o Tribunal 
podrá habilitar como intérprete a cualquier persona 
conocedora de la lengua empleada, previo juramente o 
promesa de aquella».

Además, la Carta de Derechos de los Ciudadanos 
ante la Justicia, en esta materia ratifica lo contenido en 
la Ley Orgánica del Poder Judicial y los Estatutos de 
Autonomía y sus normas de desarrollo, calificando 
como derecho el uso de la lengua oficial que el ciuda-
dano escoja en su relación con la Administración de 
Justicia del territorio de su Comunidad Autónoma.

También en dicha carta se recoge, como previsión 
dirigida a garantizar la eficacia de los derechos en ella 
reconocidos, la exigibilidad de los mismos y la vincula-
ción a ellos de jueces y magistrados, fiscales, secreta-
rios judiciales, abogados y procuradores y demás per-
sonas e instituciones que cooperan con la Administración 
de Justicia.

Por parte del Ministerio de Justicia y como garantía 
de la realidad plurilingüe del Estado, se aplican siste-
máticamente cuantas disposiciones y normas hacen 
efectiva la posibilidad de utilizar estas lenguas en el 
ámbito judicial, y sin perjuicio de las actuaciones que 
corresponden a otros organismos en uso de sus compe-
tencias, el Ministerio de Justicia lleva a cabo cuantas 
actuaciones resultan necesarias para garantizar que los 
órganos judiciales dispongan de los adecuados servi-
cios de traductores e intérpretes y ello se realiza obvia-
mente dentro del marco legal vigente a estos efectos y 
de su ámbito de competencias. Al respecto, hay que 
tener en cuenta a las Comunidades Autónomas que han 
asumido los traspasos en materia de medios personales 
y materiales de la Administración de Justicia, como es 
el caso de Cataluña y la Comunidad Valenciana, puesto 
que los traductores e intérpretes están incluidos en el 
personal laboral al servicio de la Administración de 
Justicia cuya gestión ha sido objeto de traspaso.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

El Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI) está adecuando de forma progresiva sus recur-
sos electrónicos a la Ley 11/2007 de 22 de junio de 
Acceso Electrónico de los Ciudadanos a los Servicios 
Públicos en la que se recoge, entre otros derechos, la 
accesibilidad lingüística, con la previsión de haber con-
cluido el proceso a lo largo del año 2009.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047602

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En el Reglamento de control y certificación del 
material de multiplicación de hongos cultivados, como 
es habitual al referirse a especies vegetales, los nom-
bres de las especies de hongos afectadas por la norma 
figuran con su nombre botánico en latín y con su nom-
bre común en la lengua española oficial del Estado.

Por otra parte, y en el mismo Reglamento (artículo 
21), ya se contempla expresamente la posibilidad plan-
teada por la pregunta, en cuanto a la regulación que 
interesa directa y concretamente al consumidor de estos 
productos, que podrá desenvolverse al adquirirlos en su 
propia lengua, en la medida en que la autoridad compe-
tente así lo decida, pues la competencia del Estado al 
regular esta materia es básica, según resulta de la Dis-
posición final primera de la norma, y su etiquetado está 
sujeto a la actuación normativa e inspectora de cada 
Comunidad Autónoma.

En cualquier caso, actualmente, el Boletín Oficial 
del Estado se está publicando en todas las lenguas espa-
ñolas, con lo que el posible problema desaparecerá a 
medida que se vayan aprobando nuevas normas o modi-
ficando las existentes.

Respecto a lo ya publicado hasta el momento, siem-
pre existe la posibilidad de que, en caso necesario, las 
Comunidades Autónomas que son las autoridades com-
petentes para el control y certificación de estos materia-
les, reflejen las denominaciones en otras lenguas del 
Estado por la legislación de desarrollo de cada una, 
dado el carácter básico de esta disposición, conforme a 
lo apuntado más arriba.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047616

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Con la reciente adopción, a nivel de la Unión Euro-
pea, del Reglamento 41/2009, de 20 de enero de 2009, 
sobre la composición y etiquetado de productos ali-
menticios apropiados para personas con intolerancia al 
gluten, cuya corrección de errores en su versión en len-
gua española está pendiente de publicación, se consa-
gra a nivel comunitario la expresión «sin gluten» para 
identificar aquellos alimentos con un contenido en glu-
ten inferior a 20 mg/kg y que ha sido considerado segu-
ro para la población celíaca.

Este Reglamento comunitario, que entró en vigor a 
los 20 días de su publicación en el Diario Oficial de la 
Unión Europea, es de directa aplicación en los Estados 
miembros sin necesidad de transposición a la legisla-
ción nacional, y ha venido a derogar las disposiciones 
hasta ahora establecidas por el Real Decreto 
1426/1988.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047618

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Real Decreto 1425/1988, de 25 de noviembre, 
por el que se aprueba la Reglamentación Técnico-Sani-
taria para la elaboración, circulación y comercio de 
materiales plásticos destinados a estar en contacto con 
productos alimenticios y alimentarios, en la actualidad, 
está derogado. Estas normas están incluidas en el Real 
Decreto 866/2008, de 23 de mayo, por el que se aprue-
ba la lista de sustancias permitidas para la fabricación 
de materiales y objetos plásticos destinados a entrar en 
contacto con los alimentos y se regulan determinadas 
condiciones de ensayo. Fue publicado en el BOE núme-
ro 131 de 30 de mayo de 2008, entrando en vigor el 31 
de mayo de 2008.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047622

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La acreditación de conocimientos de lenguas se rea-
liza, en su caso, a través de los correspondientes proce-
sos selectivos de los diferentes cuerpos y escalas de 
funcionarios de carrera de la Administración General 
del Estado, que así lo exijan, de acuerdo con lo estable-
cido en el apartado 2 del artículo 61 del Estatuto Básico 
del Empleado Público.

Por otro lado, cuando se trata de proveer puestos de 
trabajo, puede requerirse el conocimiento de lenguas 
como requisito o como mérito específico.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047630

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:

Renfe Operadora

En la actualidad, Renfe Operadora está procediendo 
a realizar una reforma en profundidad de su página de 
Internet www.renfe.com para completar, entre otros 
muchos, dos objetivos:

• Cumplir los criterios de accesibilidad para perso-
nas con discapacidades sensoriales, establecido por 
Ley.

• Alcanzar un nivel multilingüe de toda la informa-
ción de servicio expuesta en la web. Las lenguas con-
templadas para este proyecto son: inglés, francés, 
valenciano, catalán, euskera y gallego.

El importe total del concurso para la traducción de 
las páginas informativas de www.renfe.com a las dis-
tintas lenguas asciende a 317.000 euros. Las partidas 
correspondientes a cada idioma dependerán del número 
de palabras que se traduzca en cada caso.

Autoridad Portuaria de Barcelona

Todos los contenidos de la página web de la Autori-
dad Portuaria de Barcelona www.portdebarcelona.es 

están ya disponibles en catalán, idioma que se toma 
como referencia a la hora de realizar los contenidos.

La página web de la Autoridad Portuaria de Barcelo-
na dispone de un webmaster de contenidos que se encar-
ga de la elaboración de secciones fijas de la web como 
el apartado de Noticias, Imagen del día, Informaciones 
de portada, Destacados, Promociones, etc. También se 
encarga de supervisar y editar los contenidos que desde 
los diferentes departamentos de la Autoridad Portuaria 
son considerados idóneos para su publicación.

Autoridad Portuaria de Tarragona

Las versiones en lengua catalana y castellana de la 
página web pública del Puerto de Tarragona son redac-
tadas y mantenidas directamente por personal de la pro-
pia Autoridad Portuaria. Para ello, la Autoridad Portua-
ria dispone del «Servei Lingüistic del Port de 
Tarragona», que proporciona apoyo en la redacción y 
en el mantenimiento de todos los contenidos en lengua 
catalana.

Autoridad Portuaria de Baleares

Todas las actualizaciones, realizadas hasta la fecha 
en la página web de la Autoridad lengua catalana, ade-
más de la castellana, y con el asesoramiento final del 
«Consorci per al Foment de la Llengua Catalana i la 
Projecció Exterior de la Cultura de les Illes Balears 
(COFUC)».

Aena

En la actualidad la web de Aena www.aena.es tiene 
contenidos en 9 idiomas: castellano, inglés, catalán, 
euskera, gallego, valenciano, francés, alemán y árabe.

Todos los contenidos de la web están en castellano e 
inglés; además de estar en catalán, euskera, gallego y 
valenciano en los aeropuertos ubicados en las Comuni-
dades Autónomas donde estos idiomas son oficiales 
además del castellano. El alemán, el francés y el árabe 
también se emplean en aeropuertos con una alta pro-
porción de pasajeros hablantes de dichos idiomas.

El número de páginas traducidas actualmente al 
catalán es de 2.400. En concreto, además de las páginas 
correspondientes a los aeropuertos de Barcelona, Giro-
na-Costa Brava, Reus, Sabadell, Palma de Mallorca, 
Son Bonet, Ibiza y Menorca, también hay información 
disponible en catalán en las siguientes páginas de la 
web general de Aena:

• Información de Vuelos en Tiempo Real.
• Destinos.
• Las Tiendas del Aeropuerto.
• Sede Electrónica.
• SIRMA Barcelona (sistema para la medición de 

ruido).
• Administración Electrónica.
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En 2009, además del mantenimiento y actualización 
de dichos contenidos, está previsto traducir al catalán:

• Site dedicada a la Nueva Terminal del Aeropuerto 
de Barcelona (TI). En desarrollo.

• Sistema de Gestión para Personas de Movilidad 
Reducida (PMR). En preproducción.

• Todos los procedimientos que se incluyan en el 
site de Administración Electrónica. En desarrollo.

El presupuesto de Aena del año 2009 para la realiza-
ción de traducciones al catalán es de 9.000 €.

Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 48 de 
la Ley 32/2003, de 3 de noviembre, General de Teleco-
municaciones, la Comisión del Mercado de las Teleco-
municaciones es un organismo público independiente, 
dotado de personalidad jurídica y plena capacidad públi-
ca y privada. Asimismo, la Comisión dispone de patri-
monio propio e independiente del patrimonio del Esta-
do, y con un régimen financiero y presupuestario basado 
en la autofinanciación de sus actividades mediante sus 
ingresos propios, fundamentalmente mediante la recau-
dación de la Tasa General de Operadores.

En atención a lo anterior no es competencia del 
Gobierno realizar ninguna previsión presupuestaria ni 
de calendario para conseguir que todos los contenidos 
de la página web de la Comisión del Mercado de las 
Telecomunicaciones se ofrezcan en la lengua catalana, 
sino que, en su caso, tales previsiones son de la compe-
tencia exclusiva de la propia Comisión del Mercado de 
las Telecomunicaciones.

No obstante, cabe señalar que la Comisión del Mer-
cado de las Telecomunicaciones incluye esta lengua en 
todos los menús de navegación, así como los de las 
otras lenguas cooficiales (vasco y gallego). Sin perjui-
cio de que la lengua castellana sea, con carácter gene-
ral, el idioma de trabajo de esta Comisión —por ser un 
Organismo Público de ámbito estatal— y sin perjuicio, 
asimismo, del derecho de los interesados a obtener la 
traducción de los documentos de los procedimientos en 
los que sean parte en su lengua cooficial si lo desean 
(todo ello de conformidad con la legislación vigente), 
esta Comisión siempre se dirige en catalán, o en cual-
quier otra lengua cooficial, a quien así lo solicite.

Por otra parte y con el objetivo de acercar la institu-
ción a todos los ciudadanos, la Comisión del Mercado 
de las Telecomunicaciones mantendrá y reforzará su 
capacidad de traducción con la finalidad de hacer cada 
vez más accesible para todos su página web.

Comisión Nacional de Energía

En cuanto a la página web de la Comisión Nacional 
de Energía, se informa de que está en proceso de rees-
tructuración, con el propósito de ofrecer su página web 

en las lenguas cooficiales de España con un nivel de 
contenidos en éstas similar al del organismo regulador 
más adelantado en este sentido, la Comisión del Merca-
do de las Telecomunicaciones. Y con la voluntad de 
actualización y perfeccionamiento, también en estas 
nuevas páginas, que quiere mantener para el conjunto 
de sus servicios a través de la web.

No hay previsión concreta de incremento presupues-
tario para los fines anteriormente mencionados, sino la 
utilización de los recursos disponibles en la CNE, que 
en este caso se limitan a un técnico, que ejerce de web-
master, y la contratación de los servicios de traducción 
necesarios. Esta necesidad de ceñirse a los recursos 
existentes, de por sí a pleno rendimiento, obliga a la 
prudencia en los plazos.

Instituto para la Diversificación y el Ahorro de la Energía

En cuanto a la web del IDAE, se informa de que está 
disponible en todas la versiones (castellano, vasco, 
gallego, catalán e inglés) desde hace años. Todos los 
contenidos generales, presentaciones, menús, accesos, 
etc. En el caso de los documentos y publicaciones, estos 
se encuentran en lengua castellana por tratarse del idio-
ma de trabajo de esta entidad.

Red de Parques Nacionales

En estos momentos se está procediendo a la rees-
tructuración de la página web del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino.

Cuando se defina la nueva página y concreten los 
contenidos incluidos en la misma, se procederá a adap-
tarlos a las lenguas oficiales del Estado.

Al menos se traducirán al catalán las páginas de los 
Parques Nacionales de Aigüestortes y Estany de Sant 
Maurici y del Archipiélago de Cabrera.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047631

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV)

En relación con las cuestiones planteadas por S.S., 
se señala lo siguiente:

• La Sociedad de Salvamento y Seguridad Maríti-
ma estudiará la posibilidad de ofrecer una versión cata-
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lana de su web, teniendo en cuenta las implicaciones 
técnicas y económicas, y siempre dentro del marco de 
la legislación aplicable en materia lingüística.

• En lo relativo a la Guardia Civil, actualmente está 
en proyecto la reestructuración y rediseño de su sitio 
web, dentro del cual se pretende ofrecer contenidos en 
las distintas lenguas oficiales españolas.

• En lo referente a la Dirección General de Protec-
ción Civil y Emergencias, se tiene previsto posibilitar 
el acceso a sus contenidos y servicios en las lenguas 
oficiales del Estado, en los términos previstos en la Ley 
30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones 
Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Para ello dicha Dirección General someterá el pro-
yecto a la consulta y supervisión de la Oficina de Len-
guas Oficiales, bajo las directrices del Consejo de Len-
guas Oficiales, creado por Real Decreto 905/2007, de 6 
de Julio. Se desea que esta adaptación esté finalizada 
para toda la web antes de fin de año.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047632

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

El Consejo de Lenguas Oficiales realizó en enero de 
2008 una valoración positiva en relación con el cumpli-
miento, en la Administración General del Estado y sus 
organismos dependientes, de la legislación en materia 
lingüística en sus páginas web, si bien constató la nece-
sidad de continuar trabajando en este ámbito, a fin de 
dar pleno cumplimiento al mandato legal (Ley 11/2007, 
de 21 de julio, de acceso electrónico de los ciudadanos 
a los servicios públicos, disposición final tercera) de 
garantizar, antes del 31 de diciembre de 2009, el uso de 
todas las lenguas oficiales en las relaciones de los ciu-
dadanos por medios electrónicos con la Administración 
General del Estado (AGE), a través de las páginas web 
de los Ministerios y de sus organismos adscritos.

Según el seguimiento que realiza la Oficina de Len-
guas, adscrita al Consejo, durante este último año se 
han producido progresos notables, aunque no iguales 
en todas las páginas web, respecto al tratamiento de las 
lenguas cooficiales, cuestión que será abordada en la 
próxima reunión del Consejo de Lenguas Oficiales, con 
objeto de promover la incorporación de tales lenguas a 
todas las páginas web de la AGE y sus organismos 
dependientes.

Concretamente, se indica lo siguiente:

Autoridad Portuaria de Barcelona

La cantidad prevista para 2009 por la Autoridad 
Portuaria de Barcelona es de 43.828 euros, que corres-
ponde al coste del personal encargado de este cometi-
do, que se verá incrementado con el porcentaje que 
estipule el Convenio que rige al personal de la Autori-
dad Portuaria.

Además, en el presupuesto 2009 de la Autoridad 
Portuaria de Barcelona se ha consignado una partida de 
12.000 euros, para traducción de contenidos a las len-
guas catalana, francesa e inglesa.

Autoridad Portuaria de Tarragona

Para el 2009, prevé implantar en la sala de prensa un 
espacio dentro de la web destinado a la publicación de 
las noticias y notas de prensa generadas por la Autori-
dad Portuaria.

Las versiones en lengua catalana y castellana de la 
página web pública del Puerto de Tarragona son redacta-
das y mantenidas directamente por personal de la propia 
Autoridad Portuaria. Para ello, la Autoridad Portuaria 
dispone del «Servei Lingüistic del Port de Tarragona», 
que proporciona apoyo en la redacción y en el manteni-
miento de todos los contenidos en lengua catalana.

Autoridad Portuaria de Baleares

Todas las actualizaciones, que se realizan en la pági-
na web de la Autoridad Portuaria, son efectuadas por el 
propio personal del Organismo.

AENA

El presupuesto de Aena del año 2009 para la realiza-
ción de traducciones al catalán es de 9.000 €.

Organismo Autónomo Parques Nacionales y Agen-
cia Estatal de Meteorología

A través del personal de los Organismos, Parques 
Nacionales y Agencia Estatal de Meteorología, se 
podrían completar aspectos de las páginas «web» y, en 
la medida de lo que permitan los recursos disponibles, 
estos contenidos se presentarán en los idiomas oficiales 
del Estado.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047639

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

En la IX Reunión de Alto Nivel de España y Marrue-
cos celebrada en Madrid el 16 de diciembre de 2008 se 
abordaron toda una serie de cuestiones de interés bila-
teral y regional, entre las que se cuenta la cuestión del 
Sahara Occidental.

Al respecto, el Gobierno español ha reiterado en 
dicha reunión su posición conocida de apoyo firme al 
proceso de negociación de las partes en el marco de 
Naciones Unidas que comenzó en Manhasset en junio 
de 2007. El objeto de las mismas, según el mandato 
dispuesto por el Consejo de Seguridad de Naciones 
Unidas es lograr una solución política justa, duradera y 
mutuamente aceptable que permita la autodetermina-
ción del pueblo del Sahara Occidental en el marco de 
disposiciones conformes a los principios y propósitos 
de la Carta de las Naciones Unidas.

El Gobierno español persigue de forma activa y com-
prometida el objetivo de una solución dialogada, apoya-
da por la ONU y conforme al derecho internacional.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elías Cordón, Remedios (GS).

Respuesta:

Los convenios firmados por el Ministerio de Cultura 
y la Consejería de Educación, Cultura y Deporte de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para fondos de las 
bibliotecas públicas, así como las cantidades aportadas, 
son las siguientes:

• Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Cultura y la Consejería de Educación, Cultura y Depor-
te de la Comunidad Autónoma de La Rioja, para la 
aportación y distribución de crédito para la adquisición 
de fondos bibliográficos para la mejora de las bibliote-
cas públicas. (2006).

Fecha de suscripción: 31/08/2006.
Actividades financiadas: La adquisición de fondos 

bibliográficos alcanzará a todas las bibliotecas públicas 
de la Comunidad Autónoma.

La distribución de los créditos aportados por ambas 
partes la lleva a cabo la Comunidad Autónoma con 
arreglo a los criterios establecidos en el Convenio.

Aportación del Ministerio de Cultura: 65.529,42 €.

• Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Cultura y la Consejería de Educación, Cultura y Depor-

te de la Comunidad Autónoma de La Rioja, para la 
aportación y distribución de crédito para la adquisición 
de fondos bibliográficos para la mejora de las bibliote-
cas públicas. (2007).

Fecha de suscripción: 05/07/2007.
Actividades financiadas: La adquisición de fondos 

bibliográficos alcanzará a todas las bibliotecas públicas 
de la Comunidad Autónoma.

La distribución de los créditos aportados por ambas 
partes la lleva a cabo la Comunidad Autónoma con 
arreglo a los criterios establecidos en el Convenio.

Aportación del Ministerio de Cultura: 142.576 €.

• Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Cultura y la Consejería de Educación, Cultura y Depor-
te de la Comunidad Autónoma de La Rioja, para la 
aportación y distribución de crédito para la adquisición 
de fondos bibliográficos para la mejora de las bibliote-
cas públicas, (2008).

Fecha de suscripción: 07/10/2008.
Actividades financiadas: La adquisición de fondos 

bibliográficos alcanzará a todas las bibliotecas públicas 
de la Comunidad Autónoma.

La distribución de los créditos aportados por ambas 
partes la lleva a cabo la Comunidad Autónoma con 
arreglo a los criterios establecidos en el Convenio.

Aportación del Ministerio de Cultura: 142.576 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elias Cordón, María Remedios (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura ha participado en el Centro 
Internacional de Investigación de la Lengua Española a 
través de la Fundación San Millán de la Cogolla, de 
cuyo Patronato forma parte el Ministro de Cultura, 
mediante la concesión de las siguientes subvenciones:

— Año 2005: 1.000.000 de euros (tramitado como 
subvención nominativa directa a la Fundación San 
Millán de la Cogolla por el Real Decreto 1316/2005).

— Año 2006: Dos subvenciones nominativas a la 
Fundación San Millán de la Cogolla: 500.000 euros para 
su funcionamiento (transferencias corrientes) y 200.000 
euros para la creación del Centro Internacional de Investi-
gación de la Lengua Española (transferencias de capital).

— Año 2007: 500.000 euros a la Fundación San 
Millán de la Cogolla para su funcionamiento (subven-
ción nominativa, transferencias corrientes).
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— Año 2008: 500.000 euros a la Fundación San 
Millán de la Cogolla para su funcionamiento (subven-
ción nominativa, transferencias corrientes).

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047651 a 184/047654

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bernabeu Pastor, José Guillermo, y Campos 
Arteseros, Herick Manuel (GS).

Respuesta:

Se acompaña en anexo el detalle de las ayudas solicita-
das para la provincia de Alicante en el periodo 2003-2008, 
en materia de festivales de artes escénicas y música.

En lo que se refiere a museos, se señala que no exis-
te en la provincia de Alicante ningún museo de titulari-
dad estatal dependiente del Ministerio de Cultura. No 
obstante, dentro del programa de Museos se concedió 
una subvención nominativa de 200.000 € en 2007 a la 
Universidad de Alicante, y los presupuestos del presen-
te ejercicio recogen una subvención nominativa de 
225.000 € al ayuntamiento de Vila Joiosa.

AYUDAS DEL INAEM A FESTIVALES EN EL 
PERIODO 2003-2008 A LA PROVINCIA DE ALA-
CANT/ ALICANTE

ALCOY 
Año Beneficiario Finalidad Cuantía

2006
AYUNTAMIENTO 
DE ALCOY

FESTIVAL DE LAS 
ARTES ESCÉNICAS 
DE LA COMUNIDAD 
VALENCIANA-
MOSTRA DE TEATRE 
D’ALCOY, DA 
ESPECIAL 
IMPORTANCIA A LOS 
NUEVOS AUTORES, 
CONVOCANDO El 
XXXIV

9.000

2007
AYUNTAMIENTO 
DE ALCOY

XXXV PREMI DE 
TEATRE-C1UTAT 
D’ALCOY

10.000

2008
AYUNTAMIENTO 
DE ALCOY

FERIA DE ARTES 
ESCÉNICAS DE LA 
COMUNIDAD 
VALENCIANA-XVIII 
MOSTRA DE TEATRE

10.000

TOTAL AL MUNICIPIO DE ALCOY 29.000

ALICANTE 

Año Beneficiario Finalidad Cuantía

2006
DIPUTACIÓN DE 
ALICANTE

APOYO A LA 
DIPUTACIÓN DE 
ALICANTE PARA LA 
MUESTRA DE 
TEATRO ESPAÑOL 
DE AUTORES 
CONTEMPORÁNEOS.

220.000

2007
DIPUTACIÓN DE 
ALICANTE

MUESTRA DE 
TEATRO ESPAÑOL 
DE AUTORES 
CONTEMPORÁNEOS 
DE ALICANTE

220.000

2008
DIPUTACIÓN DE 
ALICANTE

A LA DIPUTACIÓN 
DE ALICANTE PARA 
LA MUESTRA DE 
TEATRO ESPAÑOL 
DE AUTORES 
CONTEMPORÁNEOS 
DE ALICANTE

250.000

TOTAL AL MUNICIPIO DE ALICANTE 690.000

ELCHE 

Año Beneficiario Finalidad Cuantía

2003

AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE 
DIEGO MACÍA 
ANTÓN

VIII FESTIVAL DE 
TEATRO Y MÚSICA 
MEDIEVAL DE 
ELCHE/VIII 
FESTIVAL DE 
TEATRO Y MÚSICA 
MEDIEVAL DE 
ELCHE

12.020

2004

AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE 
DIEGO MACÍA 
ANTÓN

IX FESTIVAL 
MEDIEVAL DE 
ELCHE

12.000

2006
AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE

AL AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE PARA EL 
FESTIVAL MEDIEVAL 
DE ELCHE

12.000

2007
AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE

PARA EL FESTIVAL 
DE TEATRO Y 
MÚSICA MEDIEVAL

12.000

2008
AYUNTAMIENTO 
DE ELCHE

AL PATRONATO 
MUNIClPAL DE 
CULTURA DE ELCHE 
PARA EL FESTIVAL 
MEDIEVAL DE 
ELCHE

15.000

TOTAL AL MUNICIPIO DE ELCHE 63.020

TOTAL 782.020
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AYUDAS DEL INAEM A FESTIVALES 
EN EL PERIODO 2003-2008 A LA PROVINCIA 

DE ALICANTE

El Ayuntamiento de Callosa d´en Sarriá ha recibido 
para el Festival Lírico Internacional «Salvador Seguí» 
las siguientes ayudas:

— 2003: 6.000,00 €
— 2004: 6.000,00 €
— 2005: 6.000,00 €

El Ayuntamiento de Javea ha recibido para el IV 
Festival de Xàbia-Jazz 2004 una ayuda de 6.000,00 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047656

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús, y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

El gasto en pensiones de orfandad gestionadas por 
el Instituto Nacional de la Seguridad Social en la pro-
vincia de Zaragoza, a 31 de diciembre de 2008, ascen-
dió a 24.368.377,24 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Méndez Guillen, Daniel; Corral Ruiz, Lucila 
y Cediel Martínez, María Virtudes (GS).

Respuesta:

En relación con la información interesada se señala 
que la distribución por Comunidades Autónomas apa-
rece recogida en el BOE de 16 de agosto de 2008 por el 
que se publica el Acuerdo de Consejo de Ministros de 1 
de agosto de 2008 que aprueba el Marco de coopera-
ción interadministrativa y criterios de reparto de crédi-
tos de la Administración General del Estado (AGE) 
para la financiación durante 2008 del nivel acordado.

Según este Acuerdo, la tramitación del pago para 
dicha partida se ha ejecutado en un 100% (75% dentro 
del mes siguiente a la aprobación del Marco de coope-
ración, y el 25% restante a la firma del convenio).

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047658

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Méndez Guillén, Daniel; Corral Ruiz, Luci-
la, y Cediel Martínez, María Virtudes (GS).

Respuesta:

La financiación del nivel acordado, se establece en 
el marco de cooperación interadministrativa a través de 
los correspondientes convenios entre la Administración 
General del Estado y cada Comunidad Autónoma.

En dichos convenios, la Administración General del 
Estado y las Comunidades Autónomas acordarán los 
objetivos, medios y recursos para la aplicación de los 
servicios y prestaciones del sistema, incrementando el 
nivel mínimo de protección anteriormente indicado.

En lo que respecta al año 2008, el Consejo Territo-
rial del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia ha adoptado el correspondiente acuerdo 
sobre el marco de cooperación interadministrativa y 
criterios de reparto de créditos de la Administración 
General del Estado para la financiación del nivel acor-
dado y la Comunidad de Madrid y la Administración 
General del Estado han firmado el correspondiente 
Convenio de Colaboración para el desarrollo del marco 
de cooperación interadministrativa previsto en la Ley 
39/2006, encontrándose en la actualidad, en proceso de 
la publicación correspondiente en el Boletín Oficial del 
Estado.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social, ha impul-
sado a través del Instituto Nacional de Gestión Sanita-
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ria, todas las medidas adoptadas en el ámbito de la vigi-
lancia y monitorización de la seguridad de los pacientes. 
Además de situar la seguridad del paciente en el centro 
de las políticas sanitarias, como estrategia, ésta se está 
desarrollando por el Departamento, a través de la Agen-
cia de Calidad del Sistema Nacional de Salud, tratando 
de promover, en colaboración con las diferentes Comu-
nidades Autónomas (CCAA), acciones de mejora en las 
siguientes áreas: cultura e información sobre seguridad 
de pacientes, aplicación de prácticas seguras en los cen-
tros asistenciales, desarrollo de sistemas de informa-
ción sobre efectos adversos, y la participación de 
pacientes y consumidores.

La cultura y sensibilización, es el principal objetivo 
de la estrategia se trata de promover y desarrollar el 
conocimiento y la cultura de seguridad del paciente 
entre profesionales en cualquier nivel de asistencia 
sanitaria. Este plan formativo incluye tres niveles (bási-
co, experto y Maestría Universitaria).

La Implementación de buenas prácticas en los cen-
tros sanitarios del Sistema Nacional de Salud (SNS), es 
una de las estrategias recomendadas por las principales 
agencias y organismos internacionales. Su implanta-
ción por parte de las CCAA se impulsa a través de su 
financiación con los fondos para las políticas de cohe-
sión y de la firma de convenios específicos, éstos los 
aprueba el Consejo Interterritorial, financiándose a 
todas las CCAA, excepto Navarra y País Vasco (por su 
régimen foral). Las líneas financiadas han sido; entre 
otras, los estudios de incidencia de efectos adversos.

En cuanto a los indicadores de resultado, para la obten-
ción de datos, las fuentes que se están utilizando son: 
(CMBD) selección de indicadores a partir de los definidos 
por la AHRQ y la OCDE y los establecidos como indica-
dores clave del sistema de información del SNS.

Por último en el área de la participación de pacien-
tes y consumidores, la implicación de las asociaciones 
de pacientes y ciudadanos en la estrategia es fundamen-
tal para mejorar la cultura de seguridad entre los ciuda-
danos. Desarrollándose varios estudios, que han obteni-
do frutos, como la realización de un taller de formación 
básica en la seguridad de los pacientes en el mes de 
septiembre del 2008, en el que han participado 15 aso-
ciaciones de pacientes y consumidores y se desarrollará 
una red de pacientes formadores que contarán con un 
campus virtual para alojar recursos formativos y de 
información de interés relacionada con esta materia.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047661

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

Según el Plan estratégico de Política Farmacéutica 
2004-2008 y lo previsto en su actualización para el perio-
do 2008-2012 es prioridad del Ministerio de Sanidad y 
Política Social favorecer la financiación de medicamentos 
o principios activos innovadores. Este objetivo se recoge 
en la Ley 29/2006 de garantías y uso racional de medica-
mentos y productos sanitarios, en el apartado de procedi-
miento para la financiación pública de medicamentos del 
artículo 89, que establece una serie de criterios o requisi-
tos para la inclusión de medicamentos en el Sistema 
Nacional de Salud, entre ellos, la gravedad de la patología 
para la que están indicados, el grado de innovación del 
medicamento y su utilidad terapéutica y social, así como 
las necesidades específicas de algunos colectivos.

La enfermedad de Alzheimer, en base a su gravedad, 
importantes implicaciones familiares y sociales y trata-
mientos farmacológicos disponibles poco eficaces, se 
considera una enfermedad prioritaria en cuanto a la utili-
zación de recursos (económicos y humanos) para mejo-
rar su tratamiento y paliar sus repercusiones sociales. Por 
otra parte su incidencia ha aumentado de forma impor-
tante, en parte por el aumento de la expectativa de vida y 
el consiguiente envejecimiento de la población.

En cuanto al aspecto económico, el presupuesto a 
destinar a esta patología a través de la financiación de 
nuevos tratamientos (a los que el plan de política far-
macéutica les confiere prioridad) depende básicamente 
de los nuevos principios activos que se investiguen y se 
autoricen para esta enfermedad, siendo esta autoriza-
ción competencia de la Agencia Española de Medica-
mentos y Productos Sanitarios.

Posteriormente a su autorización, la Dirección 
General de Farmacia y Productos Sanitarios valora la 
inclusión de este medicamento en la financiación públi-
ca en base a las posibles ventajas terapéuticas respecto 
a las alternativas ya disponibles y se fija el precio (a 
través de la Comisión Interministerial de Precios de los 
Medicamentos) de forma que la relación o balance 
coste/eficacia sea favorable o aceptable para el Sistema 
Nacional de Salud.

En los años 2007 y 2008 se han incluido en la finan-
ciación pública ocho nuevas presentaciones de medica-
mentos para la enfermedad de Alzheimer. En la presta-
ción farmacéutica del Sistema Nacional de Salud 
actualmente están incluidas un total 49 presentaciones 
de medicamentos indicados para esta enfermedad.

De los últimos datos disponibles del consumo farma-
céutico a través de recetas médicas del Sistema Nacional 
de Salud, correspondientes al periodo de enero-setiem-
bre de 2008 se desprende que han sido facilitados 
1.477.993 envases de medicamentos para la enfermedad 
de Alzheimer, por un importe de 195.343.815 euros.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047662

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

Los datos epidemiológicos disponibles sobre consu-
mo de psicofármacos orientan a pensar que el mayor 
consumo de estos fármacos en las prisiones, está explica-
do en su mayor parte por el hecho de tener una tasa de 
personas con trastornos mentales mucho mayor que la de 
la población general (en el último estudio se encontró un 
50% de internos con algún tipo de trastorno mental). Por 
tanto, las medidas deben orientarse a la adecuada detec-
ción, tratamiento, control y derivación de estos enfermos, 
lo que se pretende con el despliegue del Programa de 
Atención Integral al Enfermo Mental (PAIEM).

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047672

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El número de viviendas adquiridas, a fecha de febre-
ro del presente año, para la ejecución de las obras de 
ampliación del aeropuerto de Málaga era de 146, con 
un precio medio de 236.882,71 euros.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047675

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En la Legislatura 2004-2008 y con fecha 21 de julio 
de 2004, se firmó el Convenio para la Integración del 
ferrocarril en Málaga entre el Ministerio de Fomento, 
la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Málaga, GIF 
y RENFE, convenio que implica la adaptación de los 
accesos ferroviarios a la ciudad de Málaga desde la 

Ronda Oeste hasta el inicio de la estación ferroviaria 
liberando el corredor urbano actualmente ocupado por 
el ferrocarril.

Con fecha 22 de diciembre de 2005 el Consejo de 
Administración de Adif adjudicó las obras correspon-
dientes a la Integración urbana del ferrocarril en Mála-
ga, con una longitud de 3 km por un importe de 144,6 
Mill. € y dos actuaciones diferenciadas:

— La primera actuación (Fase 1) incluye las obras 
de la red de ancho UIC necesarias para asegurar la 
entrada de la alta velocidad en Málaga en 2007.

— La segunda (Fase 2) comprende la ejecución de 
las obras relativas a la red convencional y que se desa-
rrollarán con posterioridad a la puesta en servicio de la 
Alta Velocidad en 2007.

El proyecto permitirá integrar el ferrocarril en la 
ciudad y el paso de la futura línea de alta velocidad 
(formada por dos vías de ancho internacional) y de la 
línea actual (formada por dos vías de ancho ibérico), a 
través de un túnel de 1.932 m de longitud, hasta la esta-
ción de Málaga Ma Zambrano.

Las obras de la Fase 1 ya finalizaron, permitiendo la 
puesta en servicio de la entrada de la alta velocidad en 
Málaga. A fecha de febrero del presente año, ya estaban 
iniciadas las obras de la Fase 2, que incluyen el soterra-
miento de la línea convencional y una nueva estación 
de Cercanías en San Andrés, encontrándose las obras al 
84% de su ejecución, habiendo finalizado la ejecución 
de las pantallas del túnel de ancho ibérico y el cubri-
miento del mismo, excepto en los accesos a la excava-
ción. Respecto a la estación de San Andrés, sigue en 
servicio en situación provisional. De la nueva estación 
se habían terminado las estructuras, estando en realiza-
ción las obras de albañilería, los cerramientos y la 
cobertura de los dos edificios.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

La inversión realizada en la construcción de la nueva 
sede del Archivo Histórico Provincial de Alicante, 
desde su inicio en 2001 hasta el 31/12/08, asciende a 
9.022.564,74€, desglosados anualmente como sigue:

2001 6.861,59 €
2002 3.750,00 €
2003 113.755,00 €
2004 1.216.884,69 €
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2005 1.977,289,59 €
2007 1.234.570,03 €
2008 5.455,00 €

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047679

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través de la Secretaría de Estado de Turismo, suscribirá 
en 2009 el Plan de Competitividad para Santa Pola, 
aprobado en Mesa de Directores en noviembre de 2008. 
Esto supone inversiones por importe de 3.900.000,00 
euros entre los años 2009-2011.

Las actuaciones a realizar en Santa Pola se dirigen a la 
consecución del distintivo de municipio Turístico-Depor-
tivo, objetivo en el que se trabaja con la creación de nue-
vos eventos deportivos y la consolidación de los existen-
tes a través de la internacionalización de las pruebas.

Cabe destacar que el Proyecto ha contemplado la 
participación consensuada de empresarios, gestores de 
recursos y representantes de instituciones de Santa Pola 
que, en diferentes sesiones de trabajo, han delimitado 
una serie de programas estratégicos para consolidar el 
producto. En concreto, el Plan incluye —entre otras— 
las siguientes actuaciones:

— Promoción del producto TURISMO DEPORTI-
VO INTERNACIONAL: creación y adecuación del 
Sendero de Gran Recorrido «Volta al Terme»; de la 
zona deportiva y área varadero; del carril-bici Santa 
Pola-Gran Alacant; y de un Parque Periurbano con área 
deportiva para la práctica de skate.

— Internacionalización de las pruebas: MEDIA 
MARATHÓN Internacional Villa de Santa Pola; Campeo-
nato KITESURF; Campeonato WINDSURF; TRAVESÍA 
A NADO SANTA POLA; TRIATLÓN DE SANTA 
POLA; DUATLÓN MONTAÑA PEPE BONET y otros.

— Nacionalización de la prueba OPEN MIXED 
TRIPLES BOWLING y consolidación de otros eventos 
deportivos nacionales.

— Creación de un punto de información turística 
permanente y de un sistema de seguimiento de depor-
tistas, así como la adquisición de determinados elemen-
tos: escenarios desmontables, carpas, gradas, y equipos 
de imagen y sonido.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047680

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús, y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

De los datos de la Encuesta de Ocupación Hotelera 
(EOH) del Instituto Nacional de Estadística (INE) se 
desprende que en el año 2008 pernoctaron en estableci-
mientos hoteleros de Zaragoza los turistas cuyo número 
se indica seguidamente:

PERNOCTACIONES ZARAGOZA 2008

Total turistas: 892.738.
Residentes en España: 701.557.
Residentes en el extranjero: 191.181.

Fuente: INE, Encuesta de Ocupación Hotelera (EOH).

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

El Instituto para la Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE), no tenía contemplado, en los presu-
puestos correspondientes a los ejercicios 2007 y 2008, 
realizar actuación inversora alguna en materia de efi-
ciencia energética en la provincia de Albacete.

Sin embargo, y a lo largo del periodo solicitado, este 
Instituto realizó en dicha provincia, las siguientes inver-
siones en materia de energías renovables:

Proyecto

Denominación: Instalación de un parque eólico de 
15 MW.

Término Municipal: Chinchilla del Monte-Aragón 
(Albacete).

Destinatario: Eólica Montesinos, S.L.
Importe total inversión proyecto (IDAE): 13.364.731 

euros.
Inversión realizada año 2007: 5.22.801 euros.
Inversión realizada año 2008: 6.640.320 euros.
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Proyecto

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación solar-
fotovoltaica aislada Término Municipal: Villarrobledo 
(Albacete) Destinatario: Hijos de Juan Bonilla, C.B. 
Inversión realizada año 2007: 27.118 euros.

Proyecto

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación solar-
térmica.

Término Municipal: Balsa de Ves (Albacete).
Destinatario: Granja de Ves, S.L.
Inversión realizada año 2007: 99.093 euros.

Proyecto

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación de 
energía solar-térmica.

Término Municipal: Albacete (Albacete).
Destinatario: Hypro Albacete.
Inversión realizada año 2007: 22.564 euros.

Proyecto

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación de 
energía solar-fotovoltaica.

Término Municipal: Caudete (Albacete).
Destinatario: Francisco Mico Tornero.
Inversión realizada año 2008: 5.832 euros.

Proyecto

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación de 
producción Térmica-Doméstica con Biomasa.

Término Municipal: Villamalea (Albacete).
Destinatario: Cecilio González Blasco.
Inversión realizada año 2008: 9.771 euros

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047684

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El número de alumnos de la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León matriculados en la Universidad 

Nacional de Educación a Distancia (UNED) en el 
curso 2008-2009, desglosado por provincias, es el 
siguiente:

PROVINCIA TOTAL
ÁVILA   586

BURGOS 1.078
LEÓN 1.803

PALENCIA 2.446
SALAMANCA    73

SEGÓ VÍA   652
SORIA   531

VALLADOLID    58
ZAMORA 1.220
TOTAL 8.447

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047685

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Mora, José Andrés y Heredia Díaz, 
Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC), en el año 2008, realizó las inversiones que se 
detallan, en la Estación Experimental de La Mayora:

Mantenimiento y Adecuación de Edificios: 148.637,05 euros
Equipamiento Científico: 180.708,76 euros
Equipamientos no Científicos: 125.049,49 euros
Fondos Documentales: 22.333.73 euros
Total Inversión: 476.729,03 euros

En cuanto a la variación en la plantilla de trabajado-
res, fue la siguiente:

(Datos a 31.12.2007): 93
(Datos a 31.12.2008): 94

La variación corresponde a un puesto ocupado pro-
visionalmente.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1239

184/047686

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El importe de la pensión media mensual de las pen-
siones contributivas de la Seguridad Social, en vigor a 
enero de 2009, en el Municipio de Algodonales (Cádiz), 
ascendía a 520,11 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de jubilación contributiva 
de la Seguridad Social (incluidas las procedentes de 
incapacidad permanente), en vigor a enero de 2009, en 
el Municipio de Algodonales (Cádiz), ascendía a 758.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047688

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de viudedad de la Seguri-
dad Social, en vigor a enero de 2009, en el Municipio 
de Algodonales (Cádiz), ascendía a 386, de las que 36 
tenían como titular a hombres y 350 a mujeres.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Continente, 
María Pilar; Membrado Giner, Jesús y Arola 
Blanquet, Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

El artículo 71 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género (LOVG) creó una Sección contra la 
Violencia sobre la Mujer en cada fiscalía de los Tribuna-
les Superiores de Justicia y de las Audiencias Provincia-
les, que tras la modificación del Estatuto del Ministerio 
Fiscal se incardinan en las Fiscalías de Comunidades 
Autónomas y en las Audiencias Provinciales.

Por otra parte, mediante Real Decreto 274/2007, de 
23 de febrero, se crearon 6 nuevas plazas de segunda 
categoría, quedando una de ellas adscrita al Juzgado de 
Violencia sobre la Mujer de Zaragoza.

Hay que señalar que en este año 2009 el Gobierno 
tiene prevista la creación de 100 plazas de fiscales 
más. Sin ningún lugar a dudas, algunas de esas plazas 
ya proyectadas se dedicarán combatir la violencia de 
género.

En relación con la evolución del número de letrados, 
la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medi-
das de Protección Integral contra la Violencia de Géne-
ro, modificó el apartado 5 del artículo 3 de la Ley 
1/1996, de 10 de enero, de Asistencia Jurídica Gratuita, 
incluyendo entre los servicios los de atención a las 
mujeres víctimas de violencia de género, en un turno de 
guardia de 24 horas de duración semanal.

Así, desde la aprobación de la Ley Orgánica 1/2004, 
de 28 de diciembre, se estableció un turno de 5 letrados 
destinados a la asistencia a las víctimas de violencia de 
género en Zaragoza, permaneciendo en número cons-
tante hasta 2007. A partir del 1 de enero de 2008, 
mediante Real Decreto 1702/2007, de 14 de diciembre, 
se traspasaron las funciones y servicios de la Adminis-
tración del Estado en materia de provisión de medios 
materiales y económicos para el funcionamiento de la 
administración de justicia a la Comunidad Autónoma 
de Aragón, de modo que a partir de esa fecha, no se 
dispone de datos en el Ministerio de Justicia.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047693

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

A fecha de febrero del presente año, la situación de 
los tramos referidos, correspondientes a la LAV Madrid-
Castilla-La Mancha-Comunidad Valenciana/Región de 
Murcia, era la siguiente:
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• Tramo Aspe-El Carrús: -Longitud: 3,48 Km.

— Obra de plataforma: Adjudicada.
— Inicio obra plataforma: 1er trimestre de 2009.
— Inversión estimada: 85 millones €.

• Tramo El Carrús-Elche:

— Longitud: 4,52 Km
— Obra de plataforma: Adjudicada.
— Inicio obra plataforma: 1 er trimestre de 2009.
— Inversión estimada: 120 millones €.

• Tramo Elche-Crevillente:

— Longitud: 5,56 Km,
— Obra de plataforma: Adjudicada.
—  Previsto iniciar obra plataforma: 2° trimestre de 

2009.
— Inversión estimada: 105 millones €.

• Estación de Elche:

— Se estaba redactando el proyecto de construcción.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Casaus Rodríguez, Yolanda y Guillén 
Izquierdo, Vicente (GS).

Respuesta:

Dentro del Programa de Reindustrialización, en el 
año 2008 se aprobaron 28 proyectos localizados en la 
provincia de Teruel, a los que se han concedido ayudas 
por un importe total de 15.485.240 € (2.064.787 € en 
concepto de subvención y 13.420.453 € en préstamos a 
largo plazo sin interés). Estas ayudas suponen la gene-
ración de inversiones por un importe de 79.899.206 € y 
la creación de 70 puestos de trabajo directos.

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan Gabriel; López Ville-
na, Carmelo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura a 
alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre y 
las fases en las que se debe alcanzar esta cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
90% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse antes del próximo 31 de julio de 2009 en que debe 
haberse alcanzado el 93% de la población nacional.

Según la normativa, las obligaciones de cobertura 
de población corresponden a los concesionarios del 
servicio de TDT, que al final del proceso (3 de abril de 
2010) deben haber alcanzado el 98% de la población, 
en el caso de las televisiones públicas, y el 96% de la 
población en las sociedades concesionarias (televisio-
nes privadas). Estos porcentajes están referidos a la 
población en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada, en este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005. la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, 
que posibilita estas iniciativas de las corporaciones 
locales en colaboración, en su caso, con la Comunidad 
Autónoma.

Además, el Gobierno está coordinando actuaciones 
con todas las Comunidades Autónomas para la exten-
sión de la cobertura más allá de los compromisos que 
tienen los radiodifusores. Para el caso concreto de la 
provincia de Almería, estas actuaciones se efectuarán a 
través de la Comunidad Autónoma de Andalucía, para 
lo que cabe citar que el Consejo de Ministros, en su 
reunión del 29 de febrero de 2008, acordó la distribu-
ción del crédito para la financiación de las actuaciones 
encaminadas al desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación en el marco del Plan Avanza. Entre estas actua-
ciones se encuentra la de Infraestructuras que, entre 
otras, está destinada a la extensión de la televisión digi-
tal terrestre. Dicho Acuerdo incluye, en el Anexo, lo 
adoptado por la Conferencia Sectorial de Telecomuni-
caciones y Sociedad de la Información, donde a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía le corresponden 
28 millones de euros, dentro del capítulo destinado a 
Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y cola-
boración con las Comunidades Autónomas, el Consejo 
de Ministros, en su reunión del 17 de octubre de 2008, 
aprobó la distribución de fondos, aportados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para la 
financiación de las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos técnicos incluidos en la Fase I 
del Plan Nacional de Transición a la TDT, cuya fecha 
límite de cese de emisiones analógicas es el 30 de junio 
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de 2009, como es el caso del Proyecto denominado 
Cuevas de Almanzora en la provincia de Almería. En 
esta distribución, a la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía le corresponde la cantidad de 729.000 euros.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, María Eloisa (GS).

Respuesta:

El objetivo del Programa de Extensión de la Banda 
Ancha en Zonas Rurales y Aisladas (PEBA) del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, regulado por 
la Orden ITC/701/2005, era conseguir antes de finali-
zar 2008 la máxima disponibilidad de banda ancha en 
las zonas rurales y aisladas del territorio español en 
unas condiciones técnicas y económicas similares a 
las existentes en las zonas urbanas cuando se definió 
el Programa.

Gracias al PEBA (Fases I y II) que finalizó el 31 de 
octubre de 2008, 28.797 habitantes de 355 núcleos de 

población, pertenecientes a 155 municipios, incluidos 
en el Programa para la provincia de Soria, disponen 
actualmente de Banda Ancha con distintas tecnologías, 
siguiendo el principio de neutralidad tecnológica, 
habiéndose completado la totalidad de los núcleos obje-
tivo del programa.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

En el marco del Plan Avanza, en el área de Econo-
mía Digital, en la provincia de Málaga, se han llevado a 
acabo actuaciones a través de la concesión de proyectos 
a Pymes, por parte de la Secretaría de Estado de Tele-
comunicaciones y para la Sociedad de la Información y 
desde Red.es.

Los proyectos concedidos a Pymes en el periodo 
2006-2008, a fecha de marzo de 2009, con alguna eje-
cución en Málaga son los siguientes:

1. Programa: ARTEPYME

AÑO N° PROYECTOS N° PYME
SUBVENCIÓN

2006
SUBVENCIÓN

2007
TOTAL

2006/2007 13 242 147.738,62 3.131,02 150.869,64

2. Programa: AVANZA FORMACIÓN

AÑO
N° 

PROYECTOS
N° ALUMNOS

SUBVENCIÓN
2006

SUBVENCIÓN
2007

SUBVENCIÓN
2008

SUBVENCIÓN
2009

2006  38 – 340.803,92       0,00         0,00       0,00

2007  39  7.687 – 661.402,42    24.501,43       0,00

2008  48 10.464 – – 1.058.102,95 125.424,50

TOTAL 125 18.151 340.803,92 661.402,42 1.082.604,38 125.424,50

3. Programa AVANZA I+D

AÑO
N° 

Proyectos
Subv.
2006

Préstamo
2006

Subv.
2007

Préstamo
2007

Subv.
2008

Préstamo
2008

Subv.
2009

Préstamo
2009

Subv.
2010

Préstamo
2010

2006  3 36.705,00 112.910,35 46.494,05 154.390,98       0,00       0,00       0,00       0,00       0,00       0,00

2007  5      0,00       0,00 36.865,82  28.921,45  31.000,00  51.319,46       0,00       0,00       0,00       0,00

2008 10      0,00       0,00      0,00       0,00 341.876,44 650.813,40 399.783,35 847.127,35 65.095,00 113.084,80

TOTAL 18 36.705,00 112.910,35 83.359,86 183.312,43 372.876.44 702.132,86 399.783,35 847.127,35 65.095,00 113.084,80
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4. Programa: AVANZA PYME

AÑO REGIÓN
N° 

PROYECTOS
N° PYMES

SUBVENCIÓN
2007

SUBVENCIÓN
2008

SUBVENCIÓN
2009

TOTAL

2007 ANDALUCÍA 59      0 6.002.435,60   720.396,11      0,00 6.722.831,71

2008 MALAGA 15 22.598         0,00   865.539,49 26.463,48   892.002,97

TOTAL 74 22.598 6.002.435,60 1.585.935,60 26.463,48 7.614.834,68

5. PRÉSTAMO TECNOLÓGICO

Año Provincia/CC.AA. N° de Prestamos Entidades Bancarias Importe Préstamos

2006 Málaga 176 2 1.454.067,51

6. PRÉSTAMO TIC

AÑO ENTIDADES BANCARIAS N° PRÉSTAMOS IMPORTE DISPUESTO

2006  5    21    194.391,58

2007 23   617  5.320.745,38

2008 24   500  5.213.480,78

TOTAL 52 1.138 10.728.617,74

Por otra parte, las actuaciones desarrolladas desde 
Red.es en la provincia de Málaga para el área de Econo-
mía Digital entre 2006 y 2008 han sido las siguientes:

Programa NEW (Ninguna Empresa sin Web). El 
programa se ha lanzado con el objetivo de estimular a 
las PYMES españolas a tener presencia digital en Inter-
net. Para ello se han puesto las siguientes actividades 
de apoyo:

• Establecimiento de una línea telefónica de aseso-
ramiento a la PYME.

• Realización de una campaña de mailing masivo.
• Realización de 60 talleres apoyadas por una cam-

paña de difusión.

El programa finalizó en marzo de 2008, pero se ha 
abierto una segunda fase en septiembre de 2008.

En la provincia de Málaga, se han llevado a cabo las 
siguientes actuaciones:

Programa NEW 2007

• Fecha celebración del taller: 18/10/07.
• Número de asistentes: 87.
• Número de altas: 1.761.
• Coste de celebración del taller: 3.700€ (sin IVA).

Programa NEW 2008

• Fecha celebración del taller: 19/11/08.
• Número de asistentes: 54.
• Número de altas: pendiente.
• Coste de celebración del taller: 6.6006 (sin IVA).

Por otro lado, las Jornadas Empresas en Red nacen 
con objeto de estimular la demanda de soluciones web 
y de comercio electrónico, así como para promover la 
dinamización y sensibilización generalista.

En la provincia de Málaga, se celebró una Jornada 
de Empresas en Red el día 11/12/08. El número de asis-
tentes fue de 46 y el coste de celebración de la jornada 
ascendió a 9.700 € (sin IVA).

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047703

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

Los centros tecnológicos experimentales y de 
emprendimiento son espacios sociales de innovación, 
que muestran un elevado potencial de desarrollo de la 
sociedad de la información.

A través de la Convocatoria de Ayudas de Avanza 
Contenidos del Plan Avanza 2 se pretende impulsar en 
todo el territorio español la creación de una red de cen-
tros basados en tecnologías de la información y las 
comunicaciones, especializados en generar conoci-
miento en campos que abarquen desde sectores indus-
triales estratégicos, hasta el arte, la cultura y el ocio y, 
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por otro lado, aumentar la presencia española y del 
español en la red y la preservación del patrimonio his-
tórico y cultural de España.

Estos centros experimentales impulsan la creativi-
dad y la innovación basadas en TIC y están especializa-
dos en campos como:

• Sistemas web avanzados de traducción al castellano.
• Sistemas de filtrado de contenidos infantiles.
• Aplicaciones de televisión digital interactiva 

(teleasistencia, telemedicina...).
• Biotecnología.
• Eficiencia energética.
• Energías renovables.
• «Living labs» (centros de experimentación en los 

que los usuarios desarrollan tecnologías para servicio 
públicos).

En la Comunidad Autónoma de Andalucía se han 
puesto en marcha 3 centros del conocimiento, siendo 
éstos:

• Centro experimental tecnológico para la cultura y 
el arte «I-CAS», aprobado en la Convocatoria de Avan-
za Contenidos del año 2007, tiene un presupuesto de 
1,2 M€, y ha recibido una ayuda por parte del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio (MITYC) de 
800.000 €.

• Centro «Doñana Abierta», aprobado en la Convo-
catoria de Avanza Contenidos del año 2008, tiene un 
presupuesto de 5,2 M€, y ha recibido una ayuda por 
parte del MITYC de 5 M€.

• Centro del Conocimiento «Cádiz 1812-2012», 
aprobado en la Convocatoria de Avanza Contenidos del 
año 2008, tiene un presupuesto de 2,6 M€, y ha recibi-
do una ayuda por parte del MITYC de 875.000 €.

Madrid, 3 de juoio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047710

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María del Pilar; Membrado Giner, 
Jesús y Arola Blanquet, Alfredo Francisco 
Javier (GS).

Respuesta:

Las actuaciones de mejora del firme que se han lle-
vado a cabo en la provincia de Zaragoza en 2008 fueron 
las siguientes:

Carretera Tramo pp.kk.
N-125 Aeropuerto-Enlace N-232. 3,800 al 9,900
N-232 L.P. Teruel-El Burgo de Ebro. 186,800 al 224,140
N-232 Figueruelas-L.P. Navarra. 268,600 al 296,790
N-IIa B° Santa Isabel-Alfajarín. 326,600 al 341,030
N-234 L.P. Teruel-Calatayud-L.P. Soria. 213,600 al 304,035
A-2 Alhama de Aragón-Ateca. 203,800 al 216,500
A-2 Calatayud. 216,500 al 225,050
A-2 p.k. 257,200 al 311 (calzada derecha). 280 al 311 (c. izquierda)
A-2 Enlace con la A-23-Alfajarín. 323,000 al 340,000
A-23 Puente Santiago-Glorieta MAZ. 500,500 al 504,000

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

De acuerdo con la información correspondiente al 
último balance de ejecución de las ayudas establecidas 
en el Real Decreto 1472/2007, de 2 de noviembre, por 
el que se regula la renta básica de emancipación de los 
jóvenes, en el Municipio de Algeciras se contabilizaron 
109 jóvenes que, a fecha 30 de diciembre de 2008 pasa-
do, ya cobraban esta ayuda.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047717

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de incapacidad permanente 
y de jubilación procedente de incapacidad permanente, 
en vigor a enero de 2009, en el Municipio de Algodo-
nales (Cádiz), ascendía a 281 y 357, respectivamente.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047719

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Los datos que figuran en el Sistema de Informa-
ción del Sistema para la Autonomía y Atención a la 
Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagrega-
dos por provincias, por lo que la información requeri-
da se deberá recabar a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047721

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Los datos obrantes en el Sistema de Información del 
SAAD, a fecha 1 de enero de 2009, relativo al número 
de beneficiarios con derecho a prestación ascienden a 
32.430 en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Los puestos de trabajo directos creados desde la 
entrada en vigor de la Ley de la Dependencia, se dedu-
cen de la información de la Seguridad Social a 31 de 
octubre de 2008, sobre los datos totales de afiliados en 
alta en actividades de servicios sociales, siendo 112.558 
nuevos puestos los que se han generado en el sector, no 
disponiendo de datos a nivel autonómico.

Los datos sobre el colectivo de cuidadores no profe-
sionales, dados de alta en Seguridad Social, en el Con-
venio especial de Cuidadores no profesionales de per-
sonas en situación de dependencia, a fecha 31 de 
octubre de 2008, ascendía a un total de 1.779 en la 
Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047724

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En relación a la valoración que hace el Gobierno con 
respecto a la aplicación de la Ley de Dependencia en la 
Comunidad Valenciana, resulta prematuro avanzar valo-
raciones, ya que nos encontramos en proceso de evalua-
ción del Sistema a través de diferentes instancias.

No obstante, hay que señalar que la valoración de la 
aplicación de la Ley, es una cuestión íntimamente liga-
da a su nivel de implantación y de aplicación. Para ello 
se ha de tomar en consideración, por un lado, el desa-
rrollo normativo en el ámbito estatal y autonómico, en 
virtud de las competencias que corresponden a cada 
Administración; y, por otro, los datos que constan en el 
Sistema de Información del Sistema para la Autonomía 
Personal y Atención a la Dependencia.

Respecto a la primera cuestión, se debe señalar que 
el desarrollo normativo competencia del Estado viene 
cumpliéndose de conformidad con los mandatos conte-
nidos en la propia ley, en los plazos y forma estableci-
dos al efecto y, de acuerdo con el mecanismo previsto 
la misma, recabando previamente el acuerdo del Con-
sejo Territorial del Sistema para la Autonomía y Aten-
ción a la Dependencia.
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Así, se han aprobado:

— El Baremo de Valoración de la situación de 
dependencia

— El nivel mínimo de protección del Sistema para 
la Autonomía y Atención a la Dependencia garantizado 
por la Administración General del Estado.

— Seguridad Social de los cuidadores de las perso-
nas en situación de dependencia.

— Criterios para determinar las intensidades de 
protección de los servicios y la cuantía de las prestacio-
nes económicas de la Ley.

— Prestaciones económicas de la Ley.
— El Sistema de Información del SAAD, y se crea 

el correspondiente fichero de datos de carácter personal.
— Determinación de la capacidad económica del 

beneficiario y sobre los criterios de participación de 
éste en las prestaciones del SAAD y criterios comunes 
de acreditación para garantizar la calidad de los centros 
y servicios del SAAD.

Desde el análisis estadístico de los datos incorpora-
dos al sistema de Información del SAAD (SISAAD) 
por la Comunidad Valenciana se puede determinar lo 
siguiente.

En el SISAAD, a fecha 01/01/2009, se han incorpo-
rado 34.248 solicitudes de reconocimiento de la situa-
ción de dependencia correspondientes a ciudadanos de la 
Comunidad Valenciana. Representando el 4,72% de las 
solicitudes obrantes en el SISAAD. Desde un punto de 
vista cuantitativo la Comunidad Valenciana se sitúa como 
la cuarta Comunidad Autónoma con más solicitudes de 
reconocimiento de la situación de dependencia.

Las solicitudes de la Comunidad Valenciana en rela-
ción a la población de la Comunidad nos dan un ratio 
de 0.70 solicitudes presentadas por cada 100 habitan-
tes, estando la media nacional en el 1.60%. De esta 
manera, la Comunidad Valenciana se situaría como la 
segunda Comunidad Autónoma con el ratio de solicitu-
des por habitante más bajo de España, sólo superado 
por la Comunidad de Madrid.

De las 34.248 solicitudes se han emitido 29.271 dic-
támenes técnicos, lo que representa el 85,47% de las 
solicitudes. El ratio de dictámenes por habitante en la 
Comunidad Valenciana se encuentra en 0.60, siendo la 
media nacional de 1.32. La Comunidad Valenciana de 
esta manera resultaría la tercera Comunidad Autónoma 
con menos dictámenes por habitante, superado por 
Canarias y Madrid.

De estos 29.271 dictámenes han sido reconocidos 
como beneficiarios con derecho a prestación en 2008, 
25.737 ciudadanos, lo que representa el 87.93% de los 
dictámenes emitidos.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047725

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

A) Programa de Vacaciones para Mayores

Los datos que se facilitan, al no referirse la pregunta 
a periodo de tiempo alguno, son los correspondientes a 
la temporada 2007/2008, por ser los más próximos.

En este periodo el número total de plazas puestas a 
disposición de las personas mayores residentes en la 
provincia de Albacete fue de 9.102 plazas, de las cuales 
fueron cubiertas 5.933 plazas.

B) Programa de Termalismo Social

Durante el año 2008, participaron en el Programa de 
Termalismo Social 2.650 personas residentes en la pro-
vincia de Albacete.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fidalgo Francisco, Alberto (GS).

Respuesta:

En los balnearios de la provincia de Ourense se han 
destinado a los programas de termalismo social del 
IMSERSO, en el periodo 2004-2007 las siguientes pla-
zas: 26.485.

La previsión para 2009 y la aportación presupuesta-
ria 2004-2007 se recogen en el siguiente cuadro:

PROGRAMA DE TERMALISMO SOCIAL

BALNEARIOS DE LA CC.AA.

Denominación
Núm. Plazas 
Concertadas

Importe 
Total

ARNOIA 1.400 621.600,00
MOLGAS 1.850 680.800,00
CARBALLINO 1.955 699.890,00

5.205 2.002.290,00
ARNOIA 1.434 655.338,00
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PROGRAMA DE TERMALISMO SOCIAL

BALNEARIOS DE LA CC.AA.

Denominación
Núm. Plazas 
Concertadas

Importe 
Total

MOLGAS 1.850 701.150,00
CARBALLINO 1.955 740.945,00
LOBIOS 300 137.100,00

5.539 2.234.533,00
ARNOIA 1.892 902.862,00
MOLGAS 
(H. Balneario y Ansuiña)

2.340 928.512,00

CARBALLINO 2.370 940.416,00
LOBIOS 668 337.340,00

7.270 3.109.130,40
ARNOIA 1.936 966.064,00
MOLGAS (H. Balneario y 
Ansuiña)

2.365 985.022,50

LAIAS 480 239.520,00
CARBALLINO 2.970 1.237.005,00
LOBIOS 720 379.872,00

8.471 3.807.483,50
ARNOIA 1.936 1.034.985,60
MOLGAS
(H. Balneario y Ansuiña) 

2.445 1.093.893,00

LAIAS 480 271.104,00
CARBALLINO 3.598 1.609.745,20
LOBIOS 720 406.656,00

9.179 4.416.383,00

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fidalgo Francisco, Alberto (GS).

Respuesta:

El crédito para el desarrollo de prestaciones básicas 
de servicios sociales de corporaciones locales es el 
siguiente:

1. Ejercicios 2005-2008:

La asignación del  Minister io del  crédi to 
19.04.231F.453.00 para el desarrollo de prestaciones 
básicas de servicios sociales de corporaciones locales, 
consignado en los Presupuestos Generales del Estado, a 
la C.A. de Galicia por Acuerdo del Consejo de Minis-

tros anual, en los cuatro últimos ejercicios económicos 
se refleja en la siguiente tabla:

Ejercicio
Aportación del Ministerio 

a la C. A. de Galicia en euros
2005 7.595.643,82
2006 7.595.643,82
2007 7.937.745,91
2008 7.937.745,91

2. Ejercicio 2009:

A fecha 1 de febrero de 2009 todavía no se ha pro-
puesto ni aprobado la distribución territorial entre las 
Comunidades Autónomas y las ciudades de Ceuta y de 
Melilla para la realización de este programa social en el 
presente ejercicio.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047728

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social creó un 
grupo de trabajo de terapias naturales, como conse-
cuencia de la aprobación, de la Proposición no de Ley 
de 11 de diciembre de 2007, en la que se instaba a la «la 
creación de un grupo de trabajo entre el Ministerio de 
Sanidad y Consumo y las Comunidades Autónomas 
para propiciar una reflexión conjunta que concluya con 
un informe, a efectos de una futura regulación de las 
terapias naturales en nuestro país».

Este grupo, compuesto por representantes del Minis-
terio de Sanidad y Política Social, de la Agencia de 
Evaluación de Tecnologías Sanitarias del Instituto de 
Salud Carlos III, del Ministerio de Educación, y de las 
Comunidades Autónomas, está coordinado por la 
Dirección General de Ordenación Profesional, Cohe-
sión del SNS y Alta Inspección, y se constituyó el 7 de 
febrero de 2008, con el objetivo de propiciar una 
reflexión conjunta entre el Ministerio de Sanidad y 
Política Social y las Comunidades Autónomas, que 
concluya con un informe a efectos de una posible regu-
lación de las terapias naturales en nuestro país.

En dicha reunión, se acordó enviar un cuestionario a 
todos los componentes del grupo para conocer su opi-
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nión técnica y la información disponible en cada ámbi-
to sobre los tres grandes bloques temáticos que se plan-
tearon en la reunión: Los centros en los que se realizan 
las terapias naturales, la formación de los profesionales 
que las aplican y las propias técnicas.

Asimismo acordó crear un grupo reducido constitui-
do por las Comunidades Autónomas que más han traba-
jado sobre esta materia (Cataluña y Andalucía), la 
Agencia de Evaluación de Tecnologías Sanitarias del 
Instituto de Salud Carlos III (AETS), la Subdirección 
General de Cartera de Servicios y Nuevas Tecnologías 
y la Subdirección General de Ordenación Profesional, 
coordinados por la Dirección General de Ordenación 
Profesional, Cohesión del SNS y Alta Inspección.

A este grupo reducido se le encomendó elaborar un 
primer borrador sobre la situación de las Terapias Natu-
rales en España y en el extranjero, así como el análisis 
de su posible regulación, con el fin de presentarlo al 
grupo de trabajo global.

En estos momentos se está trabajando en la revisión 
final del documento de análisis de situación que se 
remitirá, una vez finalizado, al grupo global. Este, a la 
vista del contenido del documento, abordará la segunda 
fase, en la que podrá plantear alternativas sobre la posi-
ble regulación de las propias terapias, de la formación 
de los profesionales que aplican terapias naturales y de 
los centros en los que se llevan a cabo.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047729

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

A raíz de la aprobación, de la Proposición no de Ley 
de 11 de diciembre de 2007, en la que se instaba a la «la 
creación de un grupo de trabajo entre el Ministerio de 
Sanidad y Consumo y las Comunidades Autónomas 
para propiciar una reflexión conjunta que concluya con 
un informe, a efectos de una futura regulación de las 
terapias naturales en nuestro país», el Ministerio de 
Sanidad y Política Social creó un grupo de trabajo de 
terapias naturales.

Este grupo, compuesto por representantes del Minis-
terio de Sanidad y Política Social, de la Agencia de 
Evaluación de Tecnologías Sanitarias del Instituto de 
Salud Carlos III, del Ministerio de Educación, y de las 
14 Comunidades Autónomas que decidieron participar 

(Andalucía, Aragón, Baleares, Cantabria, Castilla-La 
Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad Valen-
ciana, Extremadura, Galicia, Madrid, Región de Mur-
cia, País Vasco y La Rioja), está coordinado por la 
Dirección General de Ordenación Profesional, Cohe-
sión del SNS y Alta Inspección, y tiene el objetivo de 
propiciar una reflexión conjunta entre el Ministerio de 
Sanidad y Política Social y las Comunidades Autóno-
mas, que concluya con un informe a efectos de una 
futura regulación de las terapias naturales en nuestro 
país.

El citado grupo celebró su primera reunión el 7 de 
febrero de 2008 y acordó realizar un informe sobre la 
situación de las terapias naturales a través de un grupo 
más reducido, constituido por las Comunidades Autó-
nomas que más han trabajado sobre esta materia (Cata-
luña y Andalucía), la Agencia de Evaluación de Tecno-
logías Sanitarias del Instituto de Salud Carlos III, la 
Subdirección General de Cartera de Servicios y Nuevas 
Tecnologías y la Subdirección General de Ordenación 
Profesional, coordinados por la Dirección General de 
Ordenación Profesional, Cohesión del Sistema Nacio-
nal de Salud y Alta Inspección.

A este Grupo reducido se le encomendó elaborar un 
primer borrador sobre la situación de las Terapias Natu-
rales en España y en el extranjero, así como el análisis 
de su posible regulación, con el fin de presentarlo a este 
grupo de trabajo global.

El grupo reducido se ha reunido dos veces, el 23 de 
abril y el 28 de octubre de 2008.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047730

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

De conformidad con la Ley 55/2003, de 16 de 
diciembre, del Estatuto Marco del personal estatutario 
de los servicios de salud, y los criterios generales de la 
carrera profesional recogidos, en su artículo 40 aparta-
do uno, las Comunidades Autónomas, previa negocia-
ción en las mesas correspondientes, establecerán, para 
el personal estatutario de sus servicios de salud, meca-
nismos de carrera profesional de acuerdo con lo esta-
blecido con carácter general en las normas aplicables al 
personal del resto de sus servicios públicos, de forma 
tal que se posibilite el derecho a la promoción de este 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1248

personal conjuntamente con la mejor gestión de las ins-
tituciones sanitarias.

Por otra parte, el artículo 39 de la Ley 44/2003, de 
21 de noviembre, de ordenación de las profesiones 
sanitarias, recoge la homologación del reconocimiento 
del desarrollo profesional, estableciendo que el Conse-
jo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, a pro-
puesta de la Comisión de Recursos Humanos y oída la 
Comisión Consultiva Profesional, deberá establecer los 
principios y criterios generales para la homologación 
del reconocimiento del desarrollo profesional en todo 
el Sistema Nacional de Salud. Estos criterios generales 
fueron aprobados mediante acuerdo de la Comisión 
Técnica Delegada de la Comisión de Recursos Huma-
nos del día 26 de octubre de 2006 y publicados en el 
BOE del 27.02.2007, mediante Resolución de 29 de 
enero de 2007 de la Dirección General de Recursos 
Humanos y Servicios Económico-Presupuestarios del 
entonces Ministerio de Sanidad y Consumo.

Por todo lo anterior, y en función de las atribuciones 
y competencias transferidas en materia de sanidad a las 
Comunidades Autónomas, el Ministerio de Sanidad y 
Política Social considera que la carrera profesional se 
está implantando por las mismas de conformidad con la 
normativa vigente.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047731

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen, y Bonilla Domín-
guez, María Jesús (GP).

Respuesta:

La atención educativa en los centros penitenciarios 
de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha la 
tiene encomendada la Administración Educativa de 
dicha Comunidad conforme establece el Real Decreto 
de traspaso 1319/2001, de 30 de noviembre, en coordi-
nación con la Administración Penitenciaria.

En la última reunión de coordinación entre ambas 
Administraciones, mantenida el día 18 de noviembre 
de 2008 se trataron entre otros temas los siguientes:

• La difusión de las enseñanzas a los internos a tra-
vés de dípticos informativos.

• La posibilidad de formación a través de los Pro-
gramas de Cualificación Profesional Inicial.

• Compatibilizar las modalidades de enseñanza 
secundaria presencial y a distancia.

• El incremento de la atención a los internos que no 
conocen el idioma español en los próximos cursos, 

como desarrollo del convenio que la Consejería de Edu-
cación tiene con el Instituto Cervantes, ya que permite 
la utilización de recursos didácticos a través de Inter-
net, que los maestros podrán hacer llegar a los alumnos 
en tanto en cuanto no se disponga de Internet en las 
aulas de informática para internos.

• Establecer horario de atención educativa en los 
centros de forma general en horario de mañana y tarde

Cada centro penitenciario recibe una cantidad anual 
de la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias 
para atender las necesidades de material.

Del presupuesto que gestiona la Secretaría General 
con cargo a créditos del capítulo 6 (Inversiones Rea-
les), del Programa 133A (Centros e Instituciones Peni-
tenciarias), durante los ejercicios 2007 y 2008 a cargo 
del proyecto de inversión «Equipamientos Deportivos, 
Educativos y Culturales» se reconocieron obligaciones 
por un importe de 180.170,35 euros, además 4.733,67 
en Aulas de Informática en los Centros Penitenciarios 
de Castilla-La Mancha.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Bonilla Domín-
guez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Se ha desplegado en todos los centros penitenciarios el 
Programa de Atención Integral al Enfermo Mental 
(PAIEM), que persigue la detección, tratamiento, rehabili-
tación y reinserción del enfermo mental en prisión, que en 
estos momentos funciona con diferente grado de implan-
tación. Durante este año hay previstas nuevas actuaciones 
formativas de los profesionales penitenciarios en materia 
de salud mental, que persiguen mejorar sus habilidades en 
la asistencia a estos problemas y el afianzamiento y pro-
fundización de los protocolos del PAIEM.

Resulta imposible desde el punto de vista financiero 
determinar qué importe se han invertido en estas actua-
ciones, toda vez que no existe un concepto específico 
presupuestario de gasto psiquiátrico. Estos gastos se 
integran como parte del gasto corriente de cada centro 
que atienden gasto de funcionamiento diverso de un 
centro penitenciario (farmacia, electricidad, alquileres, 
asistencia sanitaria, etc....).

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047745

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La educación de adultos, está transferida a las 
Comunidades Autónomas, por lo que las competencias 
en orden a los recursos humanos interesados, corres-
ponden a la Junta de Andalucía.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047750

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

La estadística de becas y ayudas al estudio en los 
niveles no universitarios se elabora por provincias, 
teniendo en cuenta el centro donde el alumno cursa sus 
estudios, y en los niveles universitarios se elaboran por 
la Universidad donde se matricula el alumno, por tanto, 
no se dispone de datos por municipios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047752

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Durante el último trimestre del ejercicio 2008, en la 
provincia de Alicante, se firmaron 13 contratos de arren-
damiento y a 31 diciembre de dicho año, el número de 
contratos de arrendamiento suscritos ascendía a 394.

Cabe significar que, a 31 de diciembre de 2008, 
existían 223 viviendas disponibles para los ciudadanos 
y 255 viviendas pendientes de cierre de operación con 
el propietario, para su puesta a disposición del mercado 
de alquiler.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047755

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Con el Real Decreto 2103/1984, de 10 de octubre 
(BOE de 23 de noviembre), sobre valoración definitiva, 
ampliación de medios adscritos a los servicios traspa-
sados y adaptación de los transferidos en la fase preau-
tonómica a la Comunidad Valenciana en materia de 
Sanidad, se culmina el periodo de traspaso de compe-
tencias y dotaciones presupuestarias del Ministerio de 
Sanidad y Política Social a dicha Comunidad. En el 
apartado B.3.1,a), del precitado Real Decreto se deter-
minó la cuantía del coste efectivo de las inversiones 
para conservación, mejora y sustitución.

Por otro lado, el Real Decreto de 1612/1987, de 27 de 
noviembre, (BOE de 30 de diciembre), aprobó el Acuer-
do de la Comisión Mixta prevista en la disposición tran-
sitoria cuarta del Estatuto de Autonomía de la Comuni-
dad Valenciana adoptado el día 30 de julio de 1987, por 
el que se traspasan a dicha Comunidad Autónoma las 
funciones y servicios del Instituto Nacional de Salud, así 
como los bienes, derechos y obligaciones, el personal y 
los créditos presupuestarios adscritos a los mismos.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047775

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia no 
depende del Ministerio de Cultura. Los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009 no recogen inversión 
en la misma.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047776

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).
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Respuesta:

Los Presupuestos Generales del Estado 2009 —Anexo 
de Inversiones Reales y programación Plurianual—, 
recogen una previsión de inversión para 2009 de 
1.000.000 euros destinada a la rehabilitación y amplia-
ción del Museo de Bellas Artes de Valencia, 5ª Fase.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047777

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Los Presupuestos Generales del Estado 2009 prevén 
una inversión de 500.000 euros con destino a la 2ª Fase 
de intervención en el «Museo Nacional de Cerámica y 
Artes Suntuarias González Martí», correspondiente a la 
rehabilitación del edificio «González Martí», anexo al 
Palacio.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Tras la realización por parte del Gobierno de nume-
rosas gestiones, consiguió la adopción de la resolución 
A/C5/63/L8 de la Asamblea General de Naciones Uni-
das, el pasado 24 de diciembre de 2008, aprobando for-
malmente la propuesta del Secretario General de Nacio-
nes Unidas de instalar una base logística de Naciones 
Unidas en Quart de Poblet (Valencia) para apoyar ope-
raciones de mantenimiento de la paz.

En el presupuesto para el año 2009 no hay ninguna 
asignación presupuestaria para la construcción de dicha 
base logística.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047787 a 184/047790, 184/051918, 
184/051922 y 184/051923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Igualdad ha iniciado los trámites 
para la contratación del suministro, instalación, puesta 
en marcha y control del sistema de seguimiento en el 
ámbito de la violencia de género. La cantidad destinada 
a este contrato en el año 2009, con cargo a la partida 
presupuestaria 28.04.232C.601 de dicho Ministerio 
para el ejercicio 2009, asciende a 5.000.000 €.

De momento, y en tanto no termine el correspon-
diente procedimiento administrativo, resulta prematuro 
fijar la fecha exacta de su implantación, su numero o 
cuál va a ser su distribución territorial.

No obstante, en el ámbito restringido del contexto 
penitenciario, la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias dispone de «pulseras» para el seguimien-
to telemático de internos en tercer grado de tratamiento 
penitenciario, independientemente del delito por el que 
han sido condenados, entre ellos la vigilancia y control 
de maltratadores. El contrato del servicio de monitori-
zación, seguimiento y vigilancia remotos de penados 
dependientes de esta Secretaría General fue adjudicada 
en concurso a la empresa ElmoTech Ltd., con inicio en 
septiembre de 2005 por un periodo de 2 años, prorroga-
ble por otros 2 y, actualmente, en vigor.

Durante el periodo de ejecución del contrato la 
empresa pone a disposición del servicio todos los ele-
mentos necesarios para la ejecución del contrato, inclui-
da la infraestructura tecnológica, con excepción del 
bucle de abonado y el terminal telefónico de los inter-
nos incluidos en el programa de intervención peniten-
ciaria o de los disponibles en las empresas u organiza-
ciones en cuyos locales e instalaciones se despliegue el 
proceso de monitorización.

La inversión actualmente prevista para el presente 
ejercicio 2009 en dispositivos electrónicos de vigilancia 
y control es de 4.270.113,45 euros, si bien se hace cons-
tar que dicho importe es para la vigilancia y control, no 
sólo de maltratadores, sino para todos los internos 
incluidos en el programa de vigilancia y control telemá-
tico, no existiendo diferenciación económica respecto al 
tipo de internos sometidos a dicha vigilancia.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047791 a 184/047794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).
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Respuesta:

La protección policial a las mujeres maltratadas se 
articula a través del sistema integrado siguiente:

A) Los efectivos de las unidades especializadas en 
violencia de género de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado, el Servicio de Atención a la Mujer 
(SAM) y las Unidades de Prevención, Asistencia y Pro-
tección a las Mujeres Maltratadas (UPAP), en el ámbito 
del Cuerpo Nacional de Policía y los EMUMEs, en el 
ámbito de la Guardia Civil.

B) Los efectivos de las unidades de seguridad ciu-
dadana de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do, que se encargan de llevar a cabo las medidas de pro-
tección resultantes de la valoración de riesgo policial y 
judicial.

A 31 de diciembre de 2008, los efectivos de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado destinados en las 
citadas Unidades Especializadas, desglosados por pro-
vincias, eran los recogidos en el siguiente cuadro:

Provincias SAM/SAF UPAP EMUME
Madrid 97 60 29
Barcelona 4
Girona 0 1
Lleida 1
Tarragona 5 5
Valencia 32 37 30
Alicante 21 34 33
Castellón 6 7 10
Sevilla 28 29 20
Cádiz 42 18 19
Huelva 10 6 14
Córdoba 9 9 12
Granada 15 19 17
Málaga 30 18 16
Jaén 9 10 12
Almería 10 13 16
Zaragoza  23 22 9
Huesca 7 4 6
Teruel 2 1 3
Valladolid 17 10 7
Burgos 5 6 8
Ávila 3 2 7
Segovia 6 2 5
Salamanca 5 6 7
Zamora 5 2 5
Soria 4 2 5
León 10 9 8
Palencia 3 3 4

Provincias SAM/SAF UPAP EMUME
La Coruña 12 14 17
Lugo 8 5 7
Orense 5 2 7
Pontevedra 12 16 14
Islas Baleares 28 16 19
Cantabria 10 5 11
Navarra 7 7 9
Toledo 12 6 13
Albacete 10 7 8
Cuenca 2 2 7
Guadalajara 8 3 7
Ciudad Real 5 11 9
Badajoz 21 12 11
Cáceres 7 6 9
Murcia 26 27 22
La Rioja 9 5 S
Asturias 20 15 18
Tenerife 25 19 14
Las Palmas 39 20 13
Ceuta 9 8 3
Melilla 15 6 3
Álava 1
Vizcaya 1
Guipúzcoa 1
Unidad Central 9
Total 694 541 554

Por último, se señala que al finalizar el año 2008, 
los efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado destinados en las Unidades de Seguridad Ciuda-
dana ascendían a 71.556.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047797, 184/047798, 184/047801 y 184/047808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Según los datos que obran en poder del Registro 
Central para la Protección de las Víctimas de Violencia 
Doméstica, el número de asuntos en los que hay medi-
das cautelares activas, como orden de protección/medi-
da cautelar, a día 9 de enero de 2009, desglosado por 
víctima hombre/mujer y distribuido por provincias, es 
el siguiente:
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Asuntos referidos a 
VÍCTIMA MUJER 

en los que hay 
Medidas Activas a 

09/01/09

Asuntos referidos a 
VÍCTIMA 

HOMBRE en los que 
hay Medidas Activas 

a 09/01/09
TOTAL TOTAL

ÁLAVA 139 9
ALBACETE 467 34
ALICANTE 2.476 153
ALMERÍA 715 35
ASTURIAS 546 35
ÁVILA 106 8
BADAJOZ 497 31
BALEARES 135 61
BARCELONA 5.605 412
BURGOS 427 29
CÁCERES 359 26
CÁDIZ 1.708 139
CANTABRIA 288 32
CASTELLÓN 629 20
CEUTA 35 6
CIUDAD REAL 539 39
CÓRDOBA 680 30
CORUÑA. A. 633 46
CUENCA 181 5
GUIPUZKOA 334 33
GIRONA 760 54
GRANADA 818 41
GUADALAJARA 211 22
HUELVA 536 29
HUESCA 160 7
JAÉN 671 74
LEÓN 380 18
LUGO 335 930
LLEIDA 409 24
MADRID 8.273 462
MÁLAGA 2.225 153
MELILLA 49 4
MURCIA 1.360 103
NAVARRA 534 43
OURENSE 346 15
PALENCIA 125 6
PALMAS, LAS 924 68
PONTEVEDRA 647 55
RIOJA. LA 197 17
SALAMANCA 150 4
SEGOVIA 160 6
SEVILLA 2.177 147
SORIA 80 3
STA CRUZ 
TENERIFE

2,059 133

Asuntos referidos a 
VÍCTIMA MUJER 

en los que hay 
Medidas Activas a 

09/01/09

Asuntos referidos a 
VÍCTIMA 

HOMBRE en los que 
hay Medidas Activas 

a 09/01/09
TOTAL TOTAL

TARRAGONA 1.126 66
TERUEL 58 5
TOLEDO 749 45
VALENCIA 2.523 185
VALLADOLID 601 41
VIZCAYA 626 47
ZAMORA 172 14
ZARAGOZA 718 54
TOTAL 47.873 3.164

Según los datos que obran en poder del Registro 
Central para la Protección de las Víctimas de Violencia 
Doméstica, a día 9 de enero de 2009, el número de pro-
cedimientos con distribución provincial en los que la 
víctima es mujer y está protegida por una orden de ale-
jamiento o «Prohibición de aproximarse a determina-
das personas» activa, tanto como orden de protección o 
como medida cautelar, es el que se indica en el siguien-
te cuadro:

ÓRDENES DE ALEJAMIENTO A DENUNCIADOS. 
ACTIVAS DESDE 01/07/05 A 09/01/09

VÍCTIMA MUJER
Medida 
Cautelar

Orden 
Protección

Total

ÁLAVA 38 98 136
ALBACETE 92 289 381
ALICANTE 1.407 852 2.259
ALMERÍA 426 215 641
ASTURIAS 139 293 432
ÁVILA 29 51 80
BADAJOZ 152 238 390
BALEARES 362 662 1.024
BARCELONA 1.492 3.462 4.954
BURGOS 74 294 368
CÁCERES 101 169 270
CÁDIZ 958 557 1.515
CANTABRIA 72 165 237
CASTELLÓN 215 327 542
CEUTA 9 25 34
CIUDAD REAL 219 240 453
CÓRDOBA 197 370 567
CORUÑA, A. 265 275 540
CUENCA 61 67 128
GUIPUZKOA 76 280 356
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ÓRDENES DE ALEJAMIENTO A DENUNCIADOS. 
ACTIVAS DESDE 01/07/05 A 09/01/09

VÍCTIMA MUJER
Medida 
Cautelar

Orden 
Protección

Total

GIRONA 215 451 666
GRANADA 417 228 645
GUADALAJARA 50 151 201
HUELVA 168 280 448
HUESCA 68 61 129
JAÉN 324 262 586
LEÓN 208 133 341
LUGO 97 191 288
LLEIDA 109 237 346
MADRID 2.850 4.170 7.020
MÁLAGA 1.155 628 1783
MELILLA 25 5 30
MURCIA 508 677 1.185
NAVARRA 120 328 448
OURENSE 98 168 266
PALENCIA 27 78 105
PALMAS. US 453 279 732
PONTEVEDRA 232 380 612
RIOJA. LA 32 55 147
SALAMANCA 54 51 105
SEGOVIA 19 101 120
SEVILLA 881 897 1.778
SORIA 23 46 69
STA. CRUZ 
TENERIFE

864 810 1.674

TARRAGONA 386 614 1
TERUEL 21 23 44
TOLEDO 225 446 671
VALENCIA 1.185 830 2.015
VALLADOLID 135 285 420
VIZCAYA 201 453 654
ZAMORA 66 41 107
ZARAGOZA 227 393 620
TOTAL 17.887 22.681 40.568

Según los datos que obran en poder del Registro 
Central para la Protección de las Víctimas de Violencia 
Doméstica a día 9 de enero de 2009, el número de asun-
tos en los que hay medidas cautelares activas, como 
orden de protección/medida cautelar en los que la vícti-
ma es una mujer extranjera, con distribución provincial, 
es el que se indica en el siguiente cuadro.

En cuanto al número de procedimientos en los que 
la víctima es mujer extranjera y está protegida por una 
orden de alejamiento o «Prohibición de aproximarse a 
determinadas personas» activa, tanto como orden de 
protección o como medida cautelar, se significa que, en 

estos casos no es posible facilitar con ese detalle la 
información solicitada, ya que la aplicación informáti-
ca del Registro, a efectos estadísticos, recoge los datos 
del denunciado, puesto que es el destinatario de la orden 
de alejamiento. No obstante, señalar que dentro del 
número de asuntos en los que se ha dictado una orden 
de protección/medida cautelar (que se proporciona a 
continuación), un porcentaje muy elevado de los mis-
mos (alrededor de un 80-90%) conllevan asimismo el 
dictado de una orden de alejamiento.

Asuntos referidos a VÍCTIMA MUJER 
EXTRANJERA en los que hay Medidas Activas a 

09/01/09
TOTAL

ÁLAVA 35
ALBACETE 149
ALICANTE 799
ALMERÍA 239
ASTURIAS 71
ÁVILA 40
BADAJOZ 91
BALEARES 483
BARCELONA 1.868
BURGOS 153
CÁCERES 57
CÁDIZ 134
CANTABRIA 70
CASTELLÓN 217
CEUTA 8
CIUDAD REAL 142
CÓRDOBA 63
CORUÑA A. 58
CUENCA 71
GUIPUZKOA 95
GIRONA 297
GRANADA 160
GUADALAJARA 85
HUELVA 108
HUESCA 58
JAÉN 67
LEÓN 72
LUGO 79
LLEIDA 162
MADRID 3.386
MÁLAGA 570
MELILLA 21
MURCIA 492
NAVARRA 234
OURENSE 78
PALENCIA 30
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Asuntos referidos a VÍCTIMA MUJER 
EXTRANJERA en los que hay Medidas Activas a 

09/01/09
TOTAL

PALMAS, LAS 200
PONTEVEDRA 106
RIOJA, LA 83
SALAMANCA 34
SEGOVIA 68
SEVILLA 220
SORIA 38
STA. CRUZ TENERIFE 355
TARRAGONA 350
TERUEL 20
TOLEDO 235
VALENCIA 697
VALLADOLID 165
VIZCAYA 171
ZAMORA 41
ZARAGOZA 282
TOTAL 13.807

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047803 a 184/047805

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La fuente estadística que facilita información sobre 
trabajadores ocupados y sobre tasas de paro es la 
Encuesta de Población Activa, que elabora y publica 
trimestralmente el Instituto Nacional de Estadística.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías se informa de que estos datos se 
encuentran disponibles en la web del Instituto Nacional 
de Estadística, en la dirección: www.ine.es.

Una vez se haya accedido a la página principal del 
INE, la vía para llegar a la EPA es la siguiente:

Abrir INEbase, seleccionar Sociedad y, dentro de 
ella, Mercado Laboral, y, por último, seleccionar EPA.

Por lo que se refiere a trabajadores desempleados, 
además de los datos disponibles de la EPA, están igual-
mente disponibles en internet los datos relativos al 
número de desempleados inscritos en las oficinas de los 
Servicios Públicos de Empleo, donde los datos de paro 
registrado se publican con referencia al último día de 
cada mes en la web del Servicio Público de Empleo 

Estatal, antiguo INEM, en la dirección: www.inem.es, 
donde se debe seleccionar «Publicaciones» y a conti-
nuación «Estadísticas»

No obstante, se informa de que a fecha 1 de diciem-
bre de 2008 había en España 1.541.489 mujeres desem-
pleadas registradas en los Servicios de Empleo, siendo 
esta cifra de 1.552.496 mujeres, a 31 de diciembre de 
2008.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A 11 de diciembre de 2008, en el Centro Penitencia-
rio de Picassent (Valencia), había 2.341 internos de los 
cuales 268 son mujeres y el resto varones.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047813 a 184/047815

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A fecha 1 de diciembre de 2008, el número de muje-
res internas en el Centro Penitenciario de Villena (Ali-
cante) era de 80; de 96 en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante), y no había ninguna mujer interna 
en el Centro penitenciario Castellón II.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047817, 184/047820 y 184/047823

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).
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Respuesta:

El centro penitenciario de Albocasser ha sido inau-
gurado recientemente y dispone de 1.214 celdas (1.008 
celdas residenciales y 206 auxiliares) preparadas para 
acoger a 2 internos, dado que se trata de un Centro 
Tipo, dispone de los medios y dependencias comunes 
suficientes.

La población reclusa en el centro penitenciario de 
Albocasser a fecha 28 de noviembre de 2008 era de 580 
internos en régimen ordinario. (Fuente: Estadística 
semanal de 28 de noviembre de 2008); Sexo: varones; 
categoría, penados en 2o grado de tratamiento.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047818, 184/047821 y 184/047824

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La población reclusa en el centro penitenciario de 
Villena a fecha de la pregunta era de 1.359 internos en 
régimen ordinario. El centro disponía de 845 celdas 
(723 celdas residenciales y 122 celdas auxiliares), todas 
ellas equipadas para albergar a dos internos. Así mismo 
los servicios comunes, sala de estar, comedor, etc, tam-
bién estaban equipados para su utilización proporcional 

al número de plazas por celda. (Fuente: Estadística 
semanal de 28 de noviembre de 2008).

En cuanto a la situación a fecha de marzo de 2009 
era la siguiente: 206 preventivos, el resto penados.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047819, 184/047822 y 184/047825

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La población reclusa en el centro penitenciario de 
Fontcalent a fecha de la pregunta era de 879 internos en 
régimen ordinario y 202 en régimen abierto. El centro 
disponía de 607 (466 celdas residenciales, 48 celdas 
auxiliares y 93 celdas de CIS o régimen abierto); estas 
celdas estaban equipadas con dos camas litera, lo que 
permitía albergar a dos internos. Así mismo los servi-
cios comunes, sala de estar, comedor, etc, también esta-
ban equipados para su utilización proporcional al 
número de plazas por celda.

Se adjunta en anexo datos de la población reclusa.
No obstante, a fecha de marzo de 2009 se estaban 

efectuando conducciones periódicas al nuevo centro 
penitenciario de Castellón II, en Albocasser, tanto de 
este centro como de otros de la zona, lo que hará que la 
ocupación del mismo se reduzca.

ANEXO

AR
PREVENTIVO 

TOTAL
PEN. CON. PREV. PRIMER GRADO SEGUNDO GRADO 3° 82.1

3° 83
104.4

3°
182

3° TOTAL
SIN 

CLASIFICAR

JOV ADU TOT JOV ADU TOT JOV ADU TOT JOV ADU TOT JOV ADU JOV ADU JOV ADU JOV ADU TERCER JOV ADU TOT JOV ADU T 100

0 535 535 0 0 0 0 27 27 0 89 89 0 52 0 122 0 0 0 0 174 0 158 158 0 0 0 983

1 33 34 0 0 0 0 3 3 0 12 12 0 11 0 24 0 0 0 0 35 0 12 12 0 0 0 96

Fuente. Estadística de Población Recluso con periodicidad semanal (05-12-2008).

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047829

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de Equipos Psicotécnicos puestos en 
marcha a fecha de enero de 2009, compuestos por un 
Psicólogo y un Trabajador Social y adscritos a los Ins-
titutos de Medicina Legal, eran 25 y 1 Psicólogo en 
Logroño, adscrito al Instituto de Medicina Legal de 
La Rioja. Se remite en anexo cuadro detallando los 
mismos.
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ANEXO

EQUIPOS TÉCNICOS INSTITUTOS DE MEDICINA LEGAL

GERENCIA 
PROVINCIA 
RPT PLAZAS

PUESTO CATEGORÍA POBLACIÓN Nº

BURGOS
  ÁVILA

92706 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. ÁVILA
92696 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. ÁVILA

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

ÁVILA
ÁVILA

1
1

  BURGOS
92651 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. BURGOS
92640 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. BURGOS

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

BURGOS
BURGOS

1
1

  SEGOVIA
95384 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. SEGOVIA
95383 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. SEGOVIA

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

SEGOVIA
SEGOVIA

1
1

  SORIA
95386 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. SORIA
95385 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. SORIA

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

SORIA
SORIA

1
1

Total de 8
CASTILLA-LA MANCHA
  ALBACETE

92650 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. ALBACETE
92639 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. ALBACETE

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

ALBACETE
ALBACETE

1
1

  CIUDAD REAL
92703 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. CIUDAD REAL
92693 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. CIUDAD REAL

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

CIUDAD REAL
CIUDAD REAL

1
1

  CUENCA
95377 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD, CUENCA
95378 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. CUENCA

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

CUENCA
CUENCA

1
1

  GUADALAJARA
95379 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. GUADALAJARA
95380 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. GUADALAJARA

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

GUADALAJARA
GUADALAJARA

1
1

  TOLEDO
92657 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. TOLEDO
92647 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. TOLEDO

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

TOLEDO
TOLEDO

1
1

Total de 10
EXTREMADURA
  BADAJOZ

92707 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. BADAJOZ
92697 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. BADAJOZ

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

BADAJOZ
BADAJOZ

1
1

  CÁCERES
92642 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. CÁCERES
92652 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. CÁCERES

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

CÁCERES
CÁCERES

1
1

Total de 4
ILLES BALEARS
  ILLES BALEARS

92271 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. PALMA DE MALLORCA
1892 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. PALMA DE MALLORCA
92691 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. MENORCA
92273 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. PALMA DE MALLORCA
92702 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. EIVISSA
92692 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. EIVISSA
1414 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. PALMA DE MALLORCA
92701 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. MENORCA

PSICÓLOGO
PSICÓLOGO
PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL
TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL
TRABAJADOR SOCIAL

PALMA DE MALLORCA
PALMA DE MALLORCA
MENORCA
PALMA DE MALLORCA
EIVISSA
EIVISSA
PALMA DE MALLORCA
MENORCA

1
1
1
1
1
1
1
1

Total de 8
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GERENCIA 
PROVINCIA 
RPT PLAZAS

PUESTO CATEGORÍA POBLACIÓN Nº

LA RIOJA
  LA RIOJA

1897 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. LOGROÑO PSICÓLOGO LOGROÑO 1
Total de 1

MÁLAGA
  MELILLA

92645 DECANATO PRIM INST.INSTR.
92655 DECANATO PRIM.INST.1NSTR.

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

MELILLA
MELILLA

1
1

Total de 2
MURCIA
  MURCIA

92270 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. MURCIA
92698 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. CARTAGENA
92272 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. MURCIA
92708 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. CARTAGENA

PSICÓLOGO
PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL
TRABAJADOR SOCIAL

MURCIA
CARTAGENA
MURCIA
CARTAGENA

1
1
1
1

Total de 4
SEVILLA
  CEUTA

92644 DECANATO PRIM.INST.INSTR.
92654 DECANATO PRIM.INST.INSTR.

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

CEUTA
CEUTA

1
1

Total de 2
VALLADOLID
  LEÓN

92704 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. LEÓN
92694 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. LEÓN
92695 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD, PONFERRADA
92705 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. PONFERRADA

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO
PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

LEÓN
LEÓN
PONFERRAA
PONFERRADA

1
1
1
1

  PALENCIA
95381 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. PALENCIA
95382 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. PALENCIA

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

PALENCIA
PALENCIA

1
1

  SALAMANCA
92646 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. SALAMANCA
92656 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD, SALAMANCA

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

SALAMANCA
SALAMANCA

1
1

  VALLADOLID
92648 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. VALLADOLID
92658 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-DIREC. VALLADOLID

PSICÓLOGO
TRABAJADOR SOCIAL

VALLADOLID
VALLADOLID

1
1

  ZAMORA
95390 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. ZAMORA
95389 INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL-SUBD. ZAMORA

TRABAJADOR SOCIAL
PSICÓLOGO

ZAMORA
ZAMORA

1
1

Total de 12
Total de plazas equipos técnicos 51

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047830

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En anexo figuran los datos sobre beneficiarías de la 
renta activa de inserción a 30 de noviembre de 2008, 
desagregados por provincias.
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ANEXO
BENEFICIARIAS DE RENTA ACTIVA DE INSERCIÓN 

POR PROVINCIAS

NOVIEMBRE 2008

PROVINCIAS MUJERES
ÁLAVA 39
ALBACETE 890
ALICANTE 3.575
ALMERÍA 949
ASTURIAS 934
ÁVILA 141
BADAJOZ 4.194
ILLES BALEARS 402
BARCELONA 1.853
BURGOS 197
CÁCERES 764
CÁDIZ 6.933
CANTABRIA 437
CASTELLÓN 113
CIUDAD REAL 667
CÓRDOBA 2.248
CORUÑA, A 1.444
CUENCA 228
GIRONA 168
GRANADA 1.631
GUADALAJARA 53
GUIPÚZCOA 167
HUELVA 1.119
HUESCA 49
JAÉN 1.627
LEÓN 550
LLEIDA 108
LUGO 347
MADRID 2.115
MÁLAGA 3.262
MURCIA 1.169
NAVARRA 177
OURENSE 640
PALENCIA 174
PALMAS, LAS 3.721
PONTEVEDRA 1.326
RIOJA, LA 91
SALAMANCA 627
S.C. TENERIFE 2.006
SEGOVIA 32
SEVILLA 5.487
SORIA 21
TARRAGONA 297
TERUEL 43
TOLEDO 485

PROVINCIAS MUJERES
VALENCIA 2.071
VALLADOUD 544
VIZCAYA 332
ZAMORA 215
ZARAGOZA 408
CEUTA 189
MELILLA 238
TOTAL 57.497

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047832

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Se señala que la tecnología GPS se aplica como un 
plus de control durante el disfrute de permisos de sali-
da. Hasta la fecha solicitada se había empleado la tec-
nología GPS en 134 casos para el seguimiento de con-
denados por delitos relacionados con la violencia de 
género o de contenido sexual.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047859 a 184/047861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes en situación irregular que 
fueron expulsados en las provincias por las que se inte-
resa Su Señoría, fue el siguiente:

1° trimestre
2007 2008

Valencia 131 228
Alicante 177 218
Castellón  16  37

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047862

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, en la 
modificación efectuada por Ley 24/2007, de 9 de octu-
bre, adaptó la estructura de este organismo a las exigen-
cias de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género (LOVG). Esta Ley, en su artículo 70, establece 
el nombramiento de un Fiscal contra la Violencia sobre 
la Mujer, con categoría de Fiscal de Sala. Por Real 
Decreto 872/2005, de 15 de julio, se procedió al nom-
bramiento de la Fiscal de Sala Delegada contra la Vio-
lencia sobre la Mujer. Posteriormente, por Real Decreto 
1754/2007, de 28 de diciembre, por el que se despliega 
parcialmente la nueva estructura del Ministerio Fiscal y 
se establece su plantilla orgánica para el año 2008, se 
creó como unidad organizativa, dentro de la Fiscalía 
General del Estado el puesto, en la práctica ya existen-
te, de Fiscal de Sala contra la Violencia sobre la Mujer, 
adscribiéndose a dicha unidad otro puesto de fiscal.

El artículo 71 de la LOVG creó una Sección contra 
la Violencia sobre la Mujer en cada fiscalía de los Tri-
bunales Superiores de Justicia y de las Audiencias Pro-
vinciales que, tras la modificación del Estatuto, se 
incardinan en las fiscalías de Comunidades Autónomas 
y en las provinciales. Estas secciones especializadas se 
constituyen bajo la dirección de un fiscal decano, y a 
ellas se adscriben uno o más fiscales pertenecientes a la 
plantilla de la fiscalía, teniendo preferencia aquellos 
que, por razón de las anteriores funciones desempeña-
das, cursos impartidos o superados, o por cualquier otra 
circunstancia análoga, se hayan especializado en la 
materia (artículo 18.3 del Estatuto Orgánico del Minis-
terio Fiscal).

A la luz de esta normativa, el incremento de la plan-
tilla orgánica del Ministerio fiscal en los últimos dos 
años, ha ido dirigido a dotar a todos los Juzgados exclu-
sivos de Violencia sobre la Mujer que se han ido crean-
do en toda nuestra geografía, de una plaza de fiscal que 
desarrolle sus funciones sólo en el órgano judicial espe-
cializado al que haya quedado adscrito.

Así, en 2007, se crearon 43 nuevas plazas de fiscal 
vinculadas a los Juzgados de Violencia sobre la Mujer. 
Mediante Real Decreto 274/2007, de 23 de febrero, se 
crearon 6 nuevas plazas de segunda categoría que que-
daron adscritas a otros tantos Juzgados de Violencia 
sobre la Mujer creados en las ciudades de Madrid, Bar-
celona, Sevilla, Valencia y Zaragoza. Mediante Real 
Decreto 658/2007, de 25 de mayo, se crearon 95 nuevas 
plazas de fiscales, de las que 8 quedaron vinculadas a 
los Juzgados de Violencia sobre la Mujer creados en 
Almería, en varios creados en Canarias, en Tarragona, 

en Galicia, en Murcia, en Alicante y en Elche. Median-
te Real Decreto 1259/2007, de 21 de septiembre, se 
crearon 18 nuevas plazas de fiscales que quedaron ads-
critas a los Juzgados de Violencia sobre la Mujer de 
Jerez de la Frontera, Málaga, Marbella, Fuengirola, 
Sevilla, Santa Cruz de Tenerife, Badalona, Granollers, 
Mataró, Sabadell, Madrid, Parla, Alcalá de Henares, 
Móstoles, Fuenlabrada y Cartagena. Mediante Real 
Decreto 1492/2007, de 12 de noviembre, y tras la apro-
bación del Real Decreto 1309/2007, de 5 de octubre, 
por el que se dispone la creación de 11 unidades judi-
ciales especializadas en violencia contra la mujer, se 
aumentó nuevamente la plantilla fiscal, asignando a 
estos órganos judiciales, fiscales especializados en esta 
materia en las siguientes localidades: Huelva, Jaén, 
Sant Feliu de Llobregat, Girona, Getafe, Arganda del 
Rey, Torrent, Paterna, Benidorm, Denia y Orihuela. 
Dichas plazas entraron en funcionamiento el pasado 31 
de diciembre de 2007. El coste de estos 43 fiscales 
exclusivos ha ascendido a 2.883.378,67 €, coste que 
asumirán los presupuestos generales del Estado de cada 
año en su capítulo I junto con el resto de las 2.178 pla-
zas de la carrera fiscal desde el pasado 21 de enero de 
2008.

A fecha 1 de diciembre de 2008, la distribución pro-
vincial dé fiscales especializados en violencia de géne-
ro, era la siguiente:

Provincia
Fiscales especializados en 

violencia de género
Alicante 4
Almería 1
Barcelona 6
Cádiz 1
Girona 1
Huelva 1
Jaén 1
La Coruña 1
Las Palmas 2
Madrid 11
Málaga 3
Murcia 2
Santa Cruz de Tenerife 2
Sevilla 2
Tarragona 1
Valencia 3
Zaragoza 1
TOTAL 43

Respecto al año 2009, tras la aprobación del Real 
Decreto 953/2008, de 6 de junio, por el que se dispone 
la creación y constitución de nueve unidades judiciales 
dentro de la programación de desarrollo de la planta 
judicial para el año 2008, ante la entrada en funciona-
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miento de los mencionados nueve nuevos Juzgados de 
Violencia sobre la Mujer de carácter exclusivo en dife-
rentes puntos de la geografía española, nueve plazas 
para incrementar de nuevo la plantilla orgánica del 
Ministerio fiscal para asignar a esos órganos judiciales, 
fiscales adscritos con carácter exclusivo en los juzga-
dos de Cádiz, Gavá, Terrasa, Lleida, Reus, Villareal, 
Gandía, Leganés y Barakaldo.

A la vista de lo anterior, se puede concluir que el 
Gobierno, tal y como evidencian los datos expuestos, 
está autorizando todas las medidas posibles para contri-
buir por esa vía a la erradicación de la discriminación 
de la mujer y la violencia sobre la misma, habilitando 
todos los recursos materiales y humanos necesarios 
para ello. Tal objetivo se mantendrá en lo sucesivo y 
así, hay que señalar que en este, año 2009 el Gobierno 
tiene prevista la creación de 100 plazas de fiscales más. 
Sin ningún lugar a dudas, alguna de esas plazas ya pro-
yectadas se referirá a esta materia, que continuará sien-
do prioritaria mientras exista este tipo de violencia.

Madrid, 26 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047864

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado permiso de materni-
dad durante el tercer trimestre de 2008 asciende a 165.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047865

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con los datos interesados se informa que 
han sido 250 los solicitantes de dicho permiso.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con los datos interesados se informa que 
han sido 29 mujeres solicitantes.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047867

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con los datos solicitados se informa que 
han sido 104 los solicitantes de dicho permiso.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con los datos interesados se informa que 
han sido 18 mujeres las solicitantes.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047869

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).
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Respuesta:

En relación con los datos interesados se informa que 
han sido 55 los solicitantes de dicho permiso.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047870 y 184/047871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Durante el último trimestre del ejercicio 2008, en la 
provincia de Valencia, se firmaron 129 contratos de 
arrendamiento y, a fecha 31 de diciembre, el número de 
contratos de arrendamiento suscritos en dicha provin-
cia, ascendía a 1.069.

Cabe significar que, a 31 de. diciembre de 2008, 
existían en Valencia 426 viviendas disponibles para los 
ciudadanos y 809 viviendas pendientes de cierre de 
operación con el propietario, para su puesta a disposi-
ción del mercado de alquiler.

Asimismo durante el último trimestre del ejercicio 
2008, en la provincia de Castellón, se firmaron 3 con-
tratos de arrendamiento y, a fecha 31 diciembre, el 
número de contratos de arrendamiento suscritos en 
Castellón, ascendía a 55.

A 31 de diciembre de 2008, existían en Castellón 58 
viviendas disponibles para los ciudadanos y 93 vivien-
das pendientes de cierre de operación con el propietario, 
para su puesta a disposición del mercado de alquiler.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047878 a 184/047880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Los datos que se proporcionan en el cuadro que se 
adjunta en anexo han sido comunicados telemática-
mente por los Juzgados de Menores de Alicante, Cas-
tellón y Valencia al Registro Central de Sentencias 
Firmes de Menores, respecto de las sentencias firmes 
condenatorias, haciendo constar que no se comunican 

a ese Registro las sentencias absolutorias, ni las con-
denatorias no firmes y que pueden existir datos no 
comunicados por los órganos anteriormente citados. 
Los datos han sido explotados con fecha de 15 de 
enero de 2009.

ANEXO

NUMERO DE SENTENCIAS CONDENATORIAS FIRMES DE LOS 
JUZGADOS DE MENORES DE LA COMUNIDAD VALENCIANA 

DURANTE EL TERCER TRIMESTRE DEL AÑO 2008

COMUNIDAD
AUTÓNOMA

PROVINCIAS
AÑO 2008 (TERCER 

TRIMESTRE DE 2008)
TOTAL

COMUNIDAD 
VALENCIANA

ALICANTE 232 232
CASTELLÓN  74  74
VALENCIA 197 197

TOTAL 503 503

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

Por parte de la Dirección General de la Marina Mer-
cante, no se han efectuado mediciones sobre los humos 
que desprenden los buques de correo rápidos que ope-
ran en el puerto de Ibiza.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

En el Plan de Inversiones 2008-2012, incluido en el 
Plan de Empresa 2009 de la Autoridad Portuaria de 
Baleares, figura la actuación «Acondicionamiento y 
mejora de los Muelles Sur, Poniente y sus accesos», que 
está previsto que se ejecute en el periodo 2011-2013.

Estas obras se realizarán tan pronto como finalice el 
traslado de la actual actividad portuaria de líneas regula-
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res de mercancías y pasajeros a la nueva «Explanada y 
Muelles Comerciales al abrigo del Dique de Botafoc».

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el Plan Director de Infraestructuras 
del Puerto de Ibiza, documento ratificado por el Conse-
jo de Administración de la Autoridad Portuaria de 
Baleares en su sesión de 17 de julio de 2006 y por el 
Consejo Rector de Puertos del Estado en su sesión de 
18 de julio de 2006, la Terminal de Pasajeros está pre-
visto que se construya en la nueva «Explanada y Mue-
lles Comerciales al abrigo del Dique de Botafoc», una 
vez se disponga de la superficie necesaria, en el periodo 
2010-2015, según el Plan de Inversiones 2008-2012 de 
la Autoridad Portuaria de Baleares.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047897

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El Club Náutico de Ibiza es desde el 16 de octubre 
de 1970, titular de una concesión de instalación náutica 
en el puerto de Ibiza, que deriva de una ocupación otor-
gada por Real Orden de 25 de junio de 1927.

Las características de la instalación actual son las 
siguientes:

Superficie de tierra: 7.412 m2.
Superficie de agua: 23.511 m2.
Número de amarres: 275.

La fecha de finalización de la concesión es el 31 de 
octubre de 2010.

El Plan Director de Infraestructuras del Puerto de 
Eivissa, aprobado por el Consejo Rector de Puertos del 
Estado y el Consejo de Administración de la Autoridad 

Portuaria de Baleares en 2006, prevé la continuidad del 
uso náutico deportivo en la zona actualmente ocupada 
por el Club Náutico de Ibiza.

Por otro lado, la Ley 48/2003, de 26 de noviembre, 
de régimen económico y de prestación de servicios de 
los puertos de interés general, en su artículo 111.1 apar-
tado c), establece la obligatoriedad de adjudicar las 
«Concesiones de dársenas e instalaciones náutico-
deportivas, construidas o no, por particulares» median-
te concurso público. La redacción y aprobación del 
Pliego de Bases del concurso público corresponde al 
ámbito de la autonomía de gestión de la Autoridad Por-
tuaria de Baleares. La Ley no distingue entre entidades 
mercantiles e instituciones privadas sin fin de lucro.

Por último, informar que los Pliegos de Bases de los 
concursos públicos para la gestión de instalaciones 
náuticas, no atienden exclusivamente a criterios econó-
micos, ya que, además de la mejora de las tasas, suelen 
incluir la viabilidad y calidad del proyecto (no exclusi-
vamente la cuantía de la inversión), la viabilidad econó-
mico-financiera de la concesión, la mejora del plazo, la 
propuesta de tarifas, la integración en el entorno y la 
organización de los medios y servicios. También se 
pueden incluir en el baremo los compromisos relativos 
a la promoción de la náutica deportiva, tanto en su 
aspecto formativo como de organización de competi-
ciones, así como el fomento de la náutica social, 
mediante la garantía de atraque a embarcaciones de 
pequeña eslora y potencia.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

La relación de terrenos costeros adquiridos por el 
Gobierno en el año 2008 es la siguiente:

— Terrenos en Islote de Insuiña, t.m. de Ponte de 
San Paio (Pontevedra).

— Expropiación de los terrenos y edificaciones 
existentes en el ámbito del paraje natural «Sitio de inte-
rés científico de Juncalillo del sur» en el término muni-
cipal de San Bartolomé de Tirajana (Gran Canaria).

— Finca en Playa Honda, t.m. de Cartagena 
(Murcia).

— Terrenos para la ejecución de las obras relativas 
al proyecto de «estudio integral de la playa de Arealon-
ga y su entorno inmediato, t.m. de Foz (Lugo).
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— Terrenos para la recuperación de espacios públi-
cos supresión de tráfico rodado y senda peatonal entre 
A Lagoa y Peizas, t.m. de Foz (Lugo).

— Expropiación para la ejecución de las obras del 
«Proyecto de restauración de los «Aiguamolls» y del 
Sistema Dunar de la Rubina, t.m. de Castelló d’Empúries 
(Gerona).

— Expropiación para actuación ambiental en Playa 
Nueva (Tenerife).

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047906

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

Respondiendo al compromiso que adquirió el enton-
ces Ministro de Sanidad y Consumo, tras su compare-
cencia en la Comisión de Sanidad del Congreso de los 
Diputados, en junio de 2008, se presentaron y se cons-
tituyeron los Comités Institucionales del Pacto por la 
Sanidad del Sistema Nacional de Salud, el 30 de sep-
tiembre de 2008.

Seis comités estratégicos, para hacer realidad los 
principios de equidad, en las prestaciones sanitarias 
para toda la ciudadanía; cohesión entre las autonomías; 
calidad; innovación; seguridad para los pacientes y por 
último sostenibilidad. A éstos se les ha encargado apor-
tar los contenidos del Pacto por la Sanidad y de encon-
trar puntos de encuentro entre todas las administracio-
nes sanitarias para garantizar y reforzar la calidad y 
sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud.

En el Comité Institucional de Políticas de Recursos 
Humanos, participan representantes de dieciséis Comu-
nidades Autónomas y representantes del Ministerio de 
Sanidad y Política Social. Los objetivos del Comité son 
definir las líneas estratégicas en las políticas de Recursos 
Humanos del Sistema Nacional de Salud, que posibiliten 
un acuerdo en la ejecución coordinada de acciones.

En cuanto al Comité sobre Cartera común de Servi-
cios Sanitarios y Unidades de Referencia del SNS, 
dependiente de la Dirección General de Ordenación 
Profesional, Cohesión y Alta Inspección, su finalidad 
es alcanzar un consenso sobre los criterios de mejora y 
ampliación de la Cartera de Servicios comunes y listas 
de espera, sobre los objetivos estratégicos a medio y 
largo plazo que se quieren alcanzar en los próximos 
años. Éstos serán recogidos en un documento que incor-
porará aportaciones de los agentes del sector, se pro-
pondrán al Consejo Interterritorial del SNS para que, 

una vez aprobados, se apliquen en todo el Sistema 
Nacional de Salud y en cada Comunidad Autónoma.

El Comité de Políticas para la Racionalización del 
Gasto Sanitario, dependiente de la Secretaría General de 
Sanidad, tiene por objetivo la búsqueda de la eficiencia y 
la racionalización de los gastos para mantener la sosteni-
bilidad financiera del sistema. Está compuesto por repre-
sentantes del Ministerio de Sanidad y Política Social y 
representantes de dieciséis Comunidades Autónomas.

El Comité de Políticas de Salud Pública, dependien-
te de la Dirección General de Salud Pública y Sanidad 
Exterior, tiene por objetivo definir una política común 
en este campo, establecer un calendario vacunal común 
y lograr que la salud pública sea un elemento perma-
nentemente presente en todas las políticas. Participan 
representantes del Ministerio de Sanidad y Política 
Social y representantes de dieciséis Comunidades Autó-
nomas y Ciudades Autónomas.

El Comité de Políticas de Calidad e Innovación, 
dependiente de la Dirección General de la Agencia de 
Calidad: tiene como objetivo mantener una estrecha rela-
ción con los profesionales y los pacientes para asegurar 
la presencia permanente de la calidad y la innovación en 
las distintas políticas del sistema sanitario público. Lo 
componen, el Director General de la Agencia de la Cali-
dad del SNS como Presidente, formando parte directivos 
y técnicos de la Agencia y de otras Direcciones Genera-
les del Departamento, así como un representante de cada 
Comunidad Autónoma. Ha mantenido dos reuniones: el 
30 de septiembre y 16 de diciembre de 2008.

Comité de Políticas de Salud sobre el Consumo de 
Drogas, dependiente de la Delegación del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre Drogas: Está compuesto 
por representantes del Ministerio de Sanidad y Política 
Social (Delegación del Gobierno para el Plan Nacional 
sobre Drogas) y por representantes de dieciséis Comu-
nidades Autónomas y Ciudades Autónomas. Está presi-
dido por la Delegada del Gobierno para el Plan Nacio-
nal sobre Drogas. El objetivo del Comité es identificar 
aquellos aspectos en materia de políticas de salud sobre 
consumo de drogas que puedan ser mejorados y en los 
que se pueda alcanzar un consenso. Se hace especial 
hincapié en que los esfuerzos deben centrarse en deba-
tir y realizar propuestas en el ámbito asistencial de las 
drogodependencias que, por otra parte, han de respetar, 
en todo momento, las competencias de las Comunida-
des Autónomas. Se pretende contribuir así, a la mejora 
del Sistema Nacional de Salud, que es la esencia del 
Pacto por la Sanidad.

Los Comités trabajan tanto en sesiones presenciales 
como a través de la circulación de documentos vía 
Internet. Cada Comité ha celebrado, hasta el momento, 
dos reuniones presenciales.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047908, 184/047910 a 184/047912 y 184/047916

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La inversión de Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias en la Comunidad Valenciana a fecha 30 de 
noviembre de 2008, era de 135,580 millones €.

La inversión de Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA) en la Comunidad Valenciana, a 
30/11/2008 era de 105,439 millones de €.

La inversión del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) en la Comunidad Valenciana, a 
fecha 30 de noviembre de 2008, era de 656,768 millo-
nes de €.

La inversión de RENFE-OPERADORA en la 
Comunidad Valenciana, a fecha 30 de noviembre de 
2008, era de 1,269 millones de €.

La inversión de la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras del Transporte Terrestre (SEITT) en la Comunidad 
Valenciana, a fecha 30 de noviembre de 2008, era de 
23,787 millones de €.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047917

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifica la ejecu-
ción presupuestaria en la Comunidad Autónoma de 
Valencia, en el ámbito de las Entidades Gestoras de la 
Seguridad Social (Instituto Nacional de la Seguridad 
Social e Instituto Social de la Marina) y Tesorería 
General de la Seguridad Social, a 1 de diciembre de 
2008, según datos obtenidos del Sistema de Informa-
ción Contable de la Seguridad Social.

ANEXO

EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA COMUNIDAD 
VALENCIANA (1/12/2008)

Presupuesto 
total (*)

Obligaciones 
reconocidas

Capítulo 1, Gastos de personal 88.236,30 87.569,83
Capítulo 2, Gastos corrientes en bienes y servicios 20.398,07 17.018,61
Capítulo 3, Gastos financieros 6,89 6,73

Presupuesto 
total (*)

Obligaciones 
reconocidas

Capítulo 4, Transferencias corrientes 7.245.783,61 7.245.776,49
Capítulo 6, Inversiones reales 3254,29 1.183,64
Capítulo 8, Activos financieros 562,95 476,52
Totales 7.358.242,11 7.352.031,82

(*) Datos en miles de euros

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En lo que al Ministerio de Cultura se refiere, la eje-
cución de la rehabilitación del edificio «González 
Martí», recogida en los presupuestos de 2008, no pudo 
llevarse a efecto tras el envío al Ayuntamiento, en febre-
ro de 2007, de un Plan Especial justificativo de la nece-
sidad de modificación del Plan General de Valencia, 
requisito previo para proceder a la convocatoria del 
concurso de redacción del proyecto.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047919

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Instituto del Patrimonio Cultural de España ha 
abonado, en concepto de honorarios para la redacción y 
dirección del proyecto de la Restauración del Castillo 
de Sagunto, la cantidad de 19.168 €. El importe total de 
la redacción de dicho proyecto asciende a 35.600 € y, 
en el ejercicio de 2009, está previsto que se ejecute el 
resto de este importe, que asciende a 16,432 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047920

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda financia el 50% de la 
rehabilitación del Mercado Central de Valencia apor-
tando la cantidad de 7.693.620,30 €, en colaboración 
con el Ayuntamiento de Valencia que aporta el 50% res-
tante hasta completar la cantidad de 15.387.240,59 €.

Las obras se iniciaron el 6 de mayo de 2004. El 6 de 
febrero de 2008 se llevó a cabo una recepción y entrega 
parcial del edificio.

El Ministerio de Vivienda tiene previsto actuar en el 
Mercado a través de un proyecto complementario al de 
rehabilitación, y de otro proyecto para ejecución y 
renovación de la sección de pescadería del Mercado 
Central, que tras haber sido informados favorablemen-
te, están pendientes de que se proceda a la licitación de 
las obras.

A 31 de diciembre de 2008 (aunque Su Señoría pre-
guntaba a 1 de diciembre), en este proyecto de inver-
sión se habían reconocido obligaciones por un importe 
de 1.163.420, 86 €.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Las Obligaciones Reconocidas destinadas a la Asis-
tencia Hospitalaria en las Fuerzas Armadas, en la pro-
vincia de Valencia, a fecha 1 de diciembre de 2008, fue-
ron los siguientes:

— Artículo 21 «Reparaciones,
  Mantenimiento y Conservación» 168.538,65 €
— Artículo 22 «Material,
  Suministros y otros» 2.207.006,89 €
— Artículo 25 «Conciertos de
  Asistencia Sanitaria» 21.298,50 €
— Artículo 66 «Inversiones
  Militares Asoc. Func. Servicios» 66.379,73 €

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 recogía una previsión de inversiones en obras 
en la provincia de Valencia de 1.200.000,00 euros en el 
ámbito de la Guardia Civil y de 368.090,00 euros en el 
ámbito de la Policía; habiendo ascendido el importe de 
las inversiones realmente ejecutadas en la citada pro-
vincia a 1.384.865,04 euros (Guardia Civil) y 
1.908.582,71 euros (Policía), respectivamente.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047924

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado 2008, 
Ministerio de Educación y Ciencia, no existe ninguna 
partida presupuestaria con la denominación indicada.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En primer lugar, se indica que el número de plazas 
que se ofertan a las personas mayores para el Programa 
de Vacaciones se asignan de manera provincializada y 
proporcionalmente a la población mayor existente en 
cada provincia, no descendiéndose al nivel de islas, 
localidades o poblaciones que la integren, estando a 
disposición y beneficiándose de ellas todo el colectivo 
residente en la provincia.

En consecuencia los datos de las personas que en 
realidad han efectuado viaje, son referidos igualmente 
a nivel provincial.
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Asimismo se señala que el Programa de Vacaciones 
no se desarrolla durante años naturales sino durante 
temporadas que transcurren desde septiembre de un año 
a junio del siguiente, por lo que se facilitan datos corres-
pondientes a la temporada 2007/2008 por entender que 
son los que mas se ajustan al periodo solicitado.

En base a lo anterior, la información sobre las perso-
nas que se han acogido al Programa de Vacaciones en el 
periodo de referencia se refleja a continuación:

PROVINCIAS
Plazas 

ofertadas
Personas que 
han viajado

Gran Canaria 14.735 15.257
Tenerife 16.982 14.906

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047935

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En primer lugar, se indica que el número de plazas 
que se ofertan a las personas mayores para el Programa 
de Vacaciones se asignan de manera provincializada y 
proporcionalmente a la población mayor existente en 
cada provincia, no descendiéndose al nivel de islas, 
localidades o poblaciones que la integren, estando a 
disposición y beneficiándose de ellas todo el colectivo 
residente en la provincia.

En consecuencia los datos de las personas que en 
realidad han efectuado viaje, son referidos igualmente 
a nivel provincial.

Así mismo se señala que el Programa de Vacaciones 
no se desarrolla durante años naturales sino durante 
temporadas que transcurren desde septiembre de un año 
a junio del siguiente, por lo que se facilitan datos corres-
pondientes a la temporada 2006/2007 por entender que 
son los que más se ajustan al periodo solicitado.

En base a lo anterior, la información sobre las perso-
nas que se han acogido al Programa de Vacaciones en el 
periodo de referencia se refleja a continuación:

PROVINCIA
Plazas 

ofertadas
Personas que 
han viajado

Gran Canaria 10.322 11.965

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

A diciembre de 2008, el último dato disponible, el 
número de perceptores de una pensión no contributiva 
de invalidez, en la CA. de Galicia, ascendía a, 18,746, 
De acuerdo con lo establecido en la Ley 8/2005, de 6 de 
junio, para compatibilizar la pensión no contributiva 
con el trabajo remunerado, todos ellos, potencialmente, 
son susceptibles de compatibilizar el percibo de la pen-
sión con los ingresos derivados de un trabajo remunera-
do, de acuerdo con los requisitos establecidos en la 
citada Ley.

En este sentido en la CA. de Galicia, a lo largo de 
2008, se han emitido 228 resoluciones que han declara-
do dicha compatibilidad. A continuación se ofrece el 
desglose por provincias:

GALICIA

PENSIONISTAS DE 
INVALIDEZ

DECLARACIONES DE 
COMPATIBILIDAD

A CORUÑA  7.332 211
LUGO  2.030  17

OURENSE  2.689   0
PONTEVEDRA  6.695   0

TOTAL 18.746 228

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047940

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de jubilación contributiva 
de la Seguridad Social (incluidas las procedentes de 
incapacidad permanente), en vigor a enero de 2009, en 
el Municipio de Barbate (Cádiz), ascendía a 1.691.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047941 y 184/047942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El importe de la pensión media mensual de las pen-
siones contributivas de la Seguridad Social, en vigor a 
enero de 2009, en el municipio de Barbate (Cádiz), 
ascendía a 674,39 € y en el municipio de Arcos de la 
Frontera (Cádiz), ascendía a 599,88 €.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de viudedad de la Seguri-
dad Social, en vigor a enero de 2009, en el Municipio 
de Arcos de la Frontera (Cádiz), ascendía a 1.331, de 
las que 57 tenían como titular a hombres y 1.274 a 
mujeres.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047944

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de jubilación contributiva 
de la Seguridad Social (incluidas las procedentes de 
incapacidad permanente), en vigor a enero de 2009, en 
el Municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz), ascendía 
a 2.340.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047945

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de viudedad de la Seguri-
dad Social, en vigor a enero de 2009, en el Municipio 
de Barbate (Cádiz), ascendía a 1.194, de las que 18 
tenían como titular a hombres y 1.176 a mujeres.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047946

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de incapacidad permanente 
y de jubilación procedente de incapacidad permanente, 
en vigor a enero de 2009, en el Municipio de Barbate 
(Cádiz), ascendía a 534 y 361, respectivamente.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047948

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lassalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

En relación con las distintas cuestiones que se plan-
tean sobre la puesta en marcha de un canal cultural de 
televisión ha de señalarse, en primer término, el carácter 
autónomo de la Corporación Radiotelevisión Española, 
de manera que no corresponden al Instituto Nacional de 
las Artes Escénicas y de la Música aspectos como la par-
ticipación privada en la financiación o la designación de 
su director. La dotación que figura en los presupuestos 
de 2009 se ha aprobado teniendo en cuenta el protocolo 
firmado con la Corporación RTVE, así como la informa-
ción facilitada en su día por el Ministro de Cultura.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/047952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La plantilla de personal de la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil, en la provincia de Ourense, des-
glosada por efectivos y vacantes y clasificada por cate-
gorías, se detalla en el cuadro siguiente:

PERSONAL GRUPOS

CONFEDERACIÓN 
HIDROGRÁFICA 
DEL MINO-SIL

OURENSE

EFECTIVOS EFECTIVOS

FUNCIONARIOS
A1.A2
C1, C2

21
13

14
 4

SUMA 34 18

LABORALES 
FIJOS

1
2
3
4
5

 2
 6
32
18
11

-
2
5
5
-

SUMA 69 12

LABORALES 
OBRA 

DETERMINADA

1
2
3
4
5

1
8
3
7

1

SUMA 19 1
TOTAL 122 31

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La Comisaría de Aguas fue creada, con Categoría 
de Subdirección General, por Real Decreto 266/2008, 
de 22 de febrero, «por el que se modifica la Confede-
ración Hidrográfica del Norte y se divide en la Confe-
deración Hidrográfica del Miño-Sil y en la Confede-
ración Hidrográfica del Cantábrico», y recogida en la 
correspondiente Relación de Puestos de Trabajo de la 

Confederación Hidrográfica del Miño-Sil, aprobada 
por acuerdo de la Comisión Ejecutiva de la Intermi-
nisterial de Retribuciones en su reunión de 26 de 
noviembre de 2008.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La Dirección Técnica ha sido creada por el Real 
Decreto 266/2008, de 22 de febrero, por el que se modi-
fica la Confederación Hidrográfica del Norte y se divi-
de en la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil y en 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, y reco-
gida en la correspondiente Relación de Puestos de Tra-
bajo de la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil, 
aprobada por acuerdo de la Comisión Ejecutiva de la 
Interministerial de Retribuciones en su reunión de 26 
de noviembre de 2008.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En relación coala información solicitada por Su 
Señoría; se señala lo siguiente:

I. POLÍTICAS DE JUVENTUD

Convenio de colaboración con la Xunta de Galicia

El INJUVE suscribe anualmente un convenio de 
colaboración con la Dirección General de Juventud y 
Solidaridad de la Xunta de Galicia, que en su edición 
2008 incluyó los siguientes proyectos que pueden inci-
dir en la provincia de Ourense:
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PROGRAMA DE EMANCIPACIÓN: EMPLEO 
Y VIVIENDA JOVEN:

Creación de una oficina de emancipación donde se 
desarrollarán acciones en torno al empleo y la vivienda 
joven. Se trata de un stand móvil que se instalará de 
manera rotatoria en los campus universitarios en las 
cuatro provincias gallegas.

PROGRAMA SOBRE HÁBITOS DE VIDA 
SALUDABLE:

Programa denominado «Auguamar» dirigido a la 
educación y promoción del voluntariado medioambien-
tal sobre el litoral y el medio marino, y que consta de 
dos subprogramas:

— Proyecto «Baixo as ondas», que consiste en el 
estudio de los fondos marinos, para jóvenes de 18 a 30 
años.

— Proyecto «Da Área Gorda ao Mar Mayor», cuyo 
contenido se refiere al impacto ambiental de las activi-
dades humanas, dirigido a estudiantes de 2o ciclo de la 
ESO, y al estudio de las rías en las aguas interiores y 
reconocimiento del litoral, dirigido a alumnos de 
Bachillerato.

PROGRAMA DE CULTURA, OCIO Y TIEMPO 
LIBRE:

«Primavera Activa». Alternativa de ocio para el 
tiempo libre en los fines de semana. Programa educati-
vo que persigue construir y consolidar aprendizajes 
alrededor de diversos entornos naturales, geográficos, 
sociales, históricos y culturales de Galicia, para jóvenes 
entre 18 y 35 años.

La aportación del INJUVE para estos programas fue 
de 163.797,81 € correspondientes a la aplicación presu-
puestaria del Organismo 19.201.232A.450 (Acciones 
del «Plan de Juventud» concertadas con las Comunida-
des Autónomas).

• Programa «Juventud en acción» de la Unión 
Europea.

El programa de acción comunitario «Juventud en 
acción» fomenta la participación activa y la coopera-
ción en el ámbito europeo de jóvenes de edades com-
prendidas entre los 13 y los 30 años.

Por Resolución de 14 de enero de 2008 (BOE de 23 
de enero), el Instituto de la Juventud convocó para 2008 
la concesión de ayudas para la realización de proyectos 
en el marco de este programa.

Se concedieron ayudas por un valor de 97.967 € a 
los siguientes ayuntamientos y entidades de la provin-
cia de Ourense:

— Asociación Internáis, de Allariz.
— Asociación Cultural Ecológica Educativa Artifi-

cial, de Ourense.

— Asociación Cero Negativo, de Ourense.
— Amigos da Terra Galicia-Xuventude, de Ourense.
— Ayuntamiento de Rivadavia.
— Centro de Desenvolvemento Rural O Viso, de 

Sarreaus.

Las aplicaciones presupuestarias de estas ayudas 
son: 19.201.232A.460 (Entidades de la Administración 
Local para proyectos del programa «Juventud en 
Acción» de la Unión Europea), y 19.201.232A.483 (A 
entidades, asociaciones y jóvenes participantes en el 
programa «Juventud en Acción»).

• Convenio con la Federación Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP).

El 7 de julio de 2008 se firmó el Convenio anual de 
colaboración con la FEMP por el que se promueve la 
realización de programas y actividades para jóvenes a 
nivel local.

Dentro de este Convenio, el Ayuntamiento de Piñor 
(Ourense) recibió una ayuda por importe de 1.500 €.

Aplicación presupuestaria: 19.201.232A.482 (Con-
venio con la Federación Española de Municipios y 
Provincias).

II. VIOLENCIA DE GÉNERO

Derecho a la Asistencia Social Integral

Comunidad Autónoma de Galicia: 509.600 euros 
para año 2008, para un proyecto innovador sobre la 
«Extensión de la red RODELA a asociaciones que 
desarrollan su actuación en núcleos de 30.000 habitan-
tes», con el objeto de extender finalmente el programa 
a todo el territorio gallego.

III. IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES

I.  ACTIVIDADES DE ÁMBITO ESTATAL 
CON REPERCUSIÓN EN TODAS 
LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS

El Instituto de la Mujer lleva a cabo distintas actua-
ciones de ámbito estatal, tendentes a la consecución de 
los objetivos específicos marcados en el Programa 
Nacional de Reformas de España, y enmarcados dentro 
del Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 
2008-2011, que incluye medidas para alcanzar el obje-
tivo de igualdad entre mujeres y hombres y eliminar la 
discriminación por razón de género.

Estas actividades, de ámbito estatal, inciden en la 
formación en materia de igualdad de oportunidades 
entre mujeres y hombres, inserción laboral y mejora de 
la empleabilidad de las mujeres, uso de las nuevas tec-
nologías de la información y la comunicación, educa-
ción y salud.
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1. PROGRAMAS DE FORMACIÓN
Durante 2008 el importe total de este proyecto 

ascendió a 419.628 €, correspondientes a la aplicación 
19.105.232B.227.06, en todo el territorio nacional.

2. PROGRAMAS E ITINERARIOS DE INTE-
GRACIÓN SOCIO-LABORAL DE COLECTIVOS
DE MUJERES EN RIESGO DE EXCLUSIÓN

PROGRAMA «CLARA»
El importe total del Convenio suscrito con el Servicio 

Gallego de Igualdad durante 2008 ascendió a 36.000 €, 
correspondientes a la aplicación 19.105.232B.227.06.

3. PROGRAMA DE APOYO TÉCNICO A 
EMPRENDEDORAS Y EMPRESARIAS, denomina-
do «Apoyo Empresarial a las Mujeres» (PAEM), que se 
desarrolla mediante un Convenio de colaboración con 
el Consejo Superior de Cámaras de Comercio, Indus-
tria y Navegación, a través de gabinetes situados en las 
cámaras de comercio participantes.

Durante 2008 el importe del citado Convenio ascen-
dió a 535.000 € para todos los gabinetes participantes.

4 .  PROGRAMAS DE FORMACIÓN EN 
IGUALDAD:

4.1. Escuela virtual de igualdad.
El presupuesto previsto para el desarrollo del pro-

grama «Escuela Virtual de Igualdad», durante 2008, fue 
de 248.378,42 € correspondientes a la aplicación 
19.105.232B.227.06.

5. PROGRAMAS DE SALUD Y SERVICIOS 
SOCIALES:

5.1. Encuentro de evaluación y formación sobre el 
trabajo grupal en la prevención de la violencia contra 
las mujeres.

El encuentro pretende dar continuidad a la forma-
ción de las y los profesionales en metodología de traba-
jo grupal y sobre la influencia de la construcción de 
género en los diferentes aspectos de la salud de las 
mujeres.

Se realizó del 27 al 29 de octubre en Madrid, asis-
tiendo tres personas de la provincia de Ourense, siendo 
el coste promedio por participante de 517,52 €; el pre-
supuesto aplicable a esa provincia fue de 1.552,56 €, 
correspondientes a la aplicación presupuestaria 
19.105.232B.226.06.

5.2. Curso «on line» de atención socio sanitaria 
ante la violencia contra las mujeres, diseñado por el 
Instituto de la Mujer, de carácter interactivo, que com-
bina el aprendizaje individual y el cooperativo a través 
de debates en foros virtuales y tutorías individualiza-
das, entre otros recursos. Se dirige a profesionales de 
Atención Primaria para facilitar la comprensión de los 
factores de vulnerabilidad y el proceso de los malos tra-
tos en pareja, la prevención y detección precoz a partir 

de los indicadores de sospecha y la atención de los 
casos que se presenten en consulta.

Se realizó una inversión de 5.620 € correspondiente 
a la aplicación presupuestaria 19.105.232B.226.06.

II.  CONVENIOS CON COMUNIDADES 
AUTÓNOMAS

El contenido de estos programas se fija de común 
acuerdo en convenios específicos anuales, en los que se 
detallan los objetivos de los programas, las actuaciones 
previstas para atenderlos y la aportación de los recursos 
financieros que cada parte compromete para el desarro-
llo de tales actuaciones.

En base a ello, con fecha 8 de septiembre de 2008, 
se firmó un Convenio específico de colaboración, con 
el Servizo Galego de Promoción da Igualdade do Home 
e da Muller. Dicho Convenio se desarrolla en todo el 
territorio de la Comunidad Autónoma. Las cantidades 
que corresponde aportar al Instituto de la Mujer se impu-
tan con cargo al presupuesto de gastos del Organismo, 
para 2008, a las aplicaciones presupuestarias: Programa 
n° 1: 19.105.232B.227.06, Programas n° 4, 5 y 6: 
19.105.232B.451, Programa n° 3: 191.105.232B751.

III.  COOPERACIÓN CON CORPORACIONES 
LOCALES

1. CONVOCATORIA GENERAL DE SUBVEN-
CIONES

En relación con las corporaciones locales, al margen 
de lo establecido en la Ley fundacional del Instituto, la 
Ley Reguladora de las Bases de Régimen Local 7/1985, 
de 2 de abril, establece que los municipios y diputacio-
nes pueden realizar actividades complementarias con 
otras Administraciones Públicas y, en particular, las 
referidas a la promoción de mujeres.

En base a estas normas, desde el Instituto de la 
Mujer se ha venido estableciendo colaboración con las 
distintas entidades que conforman la Administración 
Local, mediante diversos procedimientos.

Para el año 2008, la convocatoria de subvenciones 
destinadas a la concesión de subvenciones, ayudas y 
becas por el Instituto de la Mujer, cuyo contenido fue 
difundido mediante Resolución de 16 de diciembre de 
2008, publicada en el BOE del día 14 de enero de 2009; 
contó con un presupuesto de 489.000 euros, con cargo 
a la aplicación 19.105.232B.761, del presupuesto del 
gasto del Instituto de la Mujer.

2. CONVENIOS DE COLABORACIÓN CUR-
SOS TELEFORMACIÓN (Programa C-TEST).

Por otra parte, también con carácter anual y para un 
solo ejercicio económico, se firman convenios de cola-
boración entre el Instituto de la Mujer y las entidades 
locales, para la realización de cursos de teleformación 
(Programa C-TEST).
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El C-TEST es un proyecto desarrollado por el Insti-
tuto de la Mujer, que cuenta con la cofinanciación del 
Fondo Social Europeo, con cargo al Programa Operati-
vo «Lucha contra la discriminación» de los Marcos 
Comunitarios de Apoyo, para el período 2007-2013, 
cuya finalidad es promover la formación y actualiza-
ción en nuevas tecnologías como una nueva vía de 
inserción laboral para las mujeres.

Por lo que se refiere a las entidades locales perte-
necientes a la provincia de Ourense, se firmó un único 
Convenio, con fecha 3 de julio de 2008, con el Ayun-
tamiento de Verín, para la realización de este progra-
ma, cuya inversión total, por parte del Instituto de la 
Mujer, fue de 8.000,00 €, con cargo al presupuesto de 
gastos del Organismo para el año 2008, a las aplica-
ciones presupuestarias: 19.105.PO10.232B.226.10, 
para la contratación del monitor/a que dinamice y ges-
tione el Aula de Informática donde se desarrollan los 
cursos.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047974

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Tanto el edificio de la Comisaría Provincial de 
Ourense (bajo y 7 plantas) como el edificio de la Uni-
dad de Extranjería y Documentación de Verín (bajo y 2 
plantas) son perfectamente accesibles a personas con 
discapacidad física (en sus accesos, ascensores, puertas 
de doble hoja con espacios de maniobra, mobiliario 
accesible en altura...) contando con dispositivos ade-
cuados también para personas con discapacidad senso-
rial (como dispositivo de activación del DNI-e regula-
ble en altura, con sistema de lectura en relieve Braille y 
sistema de megafonía para todas las dependencias, con 
señal de atención previa al mensaje).

En cuanto a los acuartelamientos de la Guardia 
Civil, prácticamente todos (23 del total) tienen rampa 
de acceso para discapacitados y señalización. En los 
acuartelamientos de Allariz, Esgos, Riós y Freás de 
Eiras las rampas de acceso están previstas para el 
presente año. Y tanto en las que se encuentran en 
rehabilitación general (Maceda, Rivadavia, Pobra de 
Trives, Viana do Bolo y Celanova), como los de 
nueva construcción (Luintra, Catro Caldelas y Xinzo 
de Limia), las nuevas oficinas de atención al público 

y aseos se ajustarán a lo dispuesto en la legislación 
vigente.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047976

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En el Ministerio de Trabajo e Inmigración y, espe-
cialmente, en el ámbito de actuación de la Seguridad 
Social, existe una especial sensibilidad hacia las perso-
nas discapacitadas, por lo que, con carácter general, en 
las obras de nueva construcción se incorporan las adap-
taciones precisas que permiten a dichos colectivos dis-
poner de total accesibilidad a los edificios sede de las 
Entidades Gestoras y Servicios Comunes.

En este sentido, el Instituto Nacional de la Seguridad 
Social (INSS) y la Tesorería General de la Seguridad 
Social (TGSS), vienen desarrollando programas de 
reforma y adaptación que incluyen las variaciones nece-
sarias para permitir el acceso a las personas discapacita-
das, encontrándose concluidas las adaptaciones en la 
mayoría de los casos, o bien, en fase de adaptación.

Por lo que se refiere a la provincia de Ourense, el 
INSS dispone en la Dirección Provincial de Ourense de 
un edificio destinado a sede de la Dirección Provincial 
en la capital de la provincia y 6 Centros de Atención e 
Información de la Seguridad Social, de los que 1 está 
situado en Ourense capital y los 5 restantes en los muni-
cipios de O’Barco de Valdeorras, Celanova, Rivadavia, 
Verín y Xinzo de Limia, los cuales se encuentran adap-
tados para su acceso a las personas afectadas de alguna 
discapacidad física, por lo que, en principio, esta Enti-
dad no precisa realizar nuevas inversiones en relación 
con su accesibilidad.

Por otra parte, se señala que, si bien no disponen de 
dispositivos específicos, tales como paneles táctiles 
para discapacitados sensoriales, de acuerdo con la 
Orden PRE/446/2008, de 20 de febrero y la Disposi-
ción transitoria única del Real Decreto 366/2007, de 16 
de marzo, que establece las condiciones de accesibili-
dad y no discriminación de las personas con discapaci-
dad en sus relaciones con la Administración General 
del Estado, la exigibilidad del cumplimiento de las con-
diciones establecidas por dicha norma, viene referida al 
4 de diciembre de 2012.

Asimismo, se significa que las Oficinas de la TGSS 
de la provincia de Ourense cumplen las recomendacio-
nes relativas a la eliminación de barreras físicas de los 
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«mostradores y puntos de información» ubicados en las 
mismas, así como de «disponibilidad de documentos e 
impresos», plenamente accesibles para personas con 
discapacidad física y sensorial.

No obstante, aún existen barreras arquitectónicas en 
los edificios ubicados en la ciudad de Ourense, que 
albergan la Dirección Provincial y la Unidad de Recau-
dación Ejecutiva 32/01, debido a la inexistencia de 
rampas de acceso a los edificios. Sin embargo, dichos 
problemas tendrán solución cuando finalicen las obras 
de acondicionamiento de los locales propiedad de la 
TGSS, ubicados en la Plaza de San Antonio, que alber-
garán dependencias de la Dirección Provincial, así 
como oficinas de la red periférica que la TGSS tiene en 
la ciudad de Ourense.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/047987

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Seller Roca de Togores, María Enriqueta (GP).

Respuesta:

La programación para el desarrollo de la planta judi-
cial para el año 2009 recoge la creación de 150 nuevas 
unidades judiciales en todo el territorio nacional. El 
Ministerio de Justicia ha distribuido dichas unidades en 
base a los parámetros objetivos de litigiosidad y de 
población y de conformidad con estos parámetros, a la 

Comunidad Valenciana se le han asignado un total de 
23 unidades judiciales para el año 2009.

En concreto, la programación para la Comunidad 
Valenciana incluye la creación del Juzgado de lo 
Mercantil n° 3 de Alicante, para que se constituya 
con sede en Elche por el mecanismo establecido en el 
artículo 269.2 de la Ley Orgánica 6/1985, del Poder 
Judicial. De hecho, de conformidad con esta disposi-
ción y mediante Acuerdo del Pleno del Consejo Gene-
ral del Poder Judicial de 23 de diciembre de 2008 
(B.O.E 29-12-08) ya se ha determinado que el citado 
juzgado, de creación en 2009, se constituirá en Elche 
desde la fecha de su entrada en funcionamiento, para 
despachar los asuntos de su competencia correspon-
dientes a los partidos judiciales de Elche, Orihuela y 
Torrevieja.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048222

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

Los datos por los que se interesa Su Señoría relati-
vos a peatones muertos en accidentes mortales en carre-
tera, desglosados por provincia y meses en el año 2007, 
fueron los registrados en el siguiente cuadro:

Peatones muertos en accidentes mortales en carretera en el año 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre Total general

Álava 1 1

Albacete

Alicante 2 1 2 2 3 3 1 14

Almería 1 1

Asturias 1 1 1 2 1 6

Ávila

Badajoz 2 3 2 7

Barcelona 3 1 4

Burgos 1 2 3

Cáceres 1 1 2

Cádiz 1 1 1 1 3 1 8

Cantabria 1 2 1 4

Castellón 1 1 1 1 1 5
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Peatones muertos en accidentes mortales en carretera en el año 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre Total general

Ciudad Real 1 1 1 1 4

Córdoba 1 1 1 3

Coruña, A 1 3 3 1 2 1 2 5 2 2 22

Cuenca 1 1

Girona 1 1

Granada 3 1 1 2 1 1 9

Guadalujara 1 1

Guipúzcoa 1 1 2 1 5

Huelva 1 2 1 2 1 7

Huesca 1 2 3

Illes Balears 1 1 1 1 1 1 6

Jaén 1 1

La Rio ja 1 1 1 3

Las Palmas 2 1 1 1 5

León 1 1 1 3

Lleida 1 1 1 1 4

Lugo 2 1 1 1 1 1 1 8

Madrid 1 2 1 2 1 2 1 4 1 3 6 24

Málaga 1 3 1 2 3 2 12

Murcia 1 1 1 1 1 1 1 7

Navarra 1 1

Ourense 1 1 1 1 4

Palencia 1 1

Pontevedra 3 1 4 1 1 3 l 14

Salamanca 1 1 1 3

Segovia 1 1

Sevilla 1 1 1 1 1 2 1 1 9

Soria

Sta. Cruz de Tenerife 1 2 1 4

Tarragona 1 1 2 1 5

Teruel

Toledo 1 1 1 1 1 5

Valencia l 2 1 2 6

Valladolid

Vizcaya 1 1 1 3

Zamora 2 2 4

Zaragoza 1 1 1 3

Total general 27 17 20 16 19 14 13 24 23 25 25 24 247

Fuente: Base de Datos de Accidentes Mortales en Carretera. El cómputo se realiza a 24 horas.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048223 y 184/048228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

En el Registro de Accidentes de Tráfico no consta la 
información relativa al dato sanitario (lesiones y secue-
las) por el que se interesan Sus Señorías.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se remite la información soli-
citada.

Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en ciclomotor en el ano 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre
Total 

general

Álava 1 1

Albacete 1 1

Alicante 2 1 1 1 2 7

Almería 1 1 1 1 4

Asturias 1 1 2

Ávila

Badajoz 1 1 2

Barcelona 1 2 3

Burgos

Cáceres

Cádiz 1 2 1 2 6

Cantabria

Castellón 1  1 2

Ciudad Real 1 1

Córdoba 1 2 3

Coruña, A 1 1 1 1 4

Cuenca 1 1

Girona 2 1 1 1 5

Granada 1 1

Guadalajara 1 1

Guipúzcoa

Huelva

Huesca 1 1

Illes Balears 1 1 1 2 1 6

Jaén 1 1 1 1 4

La Rioja 1 1

Las Palmas 1 1

León 1 1

Lleida 2 1 3

Lugo

Madrid 1 1

Málaga 1 3 1 1 6
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Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en ciclomotor en el ano 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre
Total 

general

Murcia 1 2 1 4 1 2 11

Navarra

Ourense 1 1 2

Palencia

Pontevedra 1 1 1 1 1 1 6

Salamanca

Segovia

Sevilla 2 2 1 5

Soria

Sta. Cruz de 
Tenerife

1 1

Tarragona 1 1 1 3

Teruel 1 1

Toledo 2 1 3

Valencia 1 1 1 1 4

Valladolid

Vizcaya

Zamora 1 1

Zaragoza

Total general 6 4 10 11 8 12 13 9 8 9 6 9 105

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recoge la información soli-
citada por Sus Señorías:

Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en motocicleta en el año 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
Total 

general

Álava 1 1 1 1 4

Albacete 1 2 1 1 5

Alicante 3 1 2 3 3 4 1 3 20

Almería 1 1

Asturias 1 1 1 1 1 5

Ávila 1 1 1 1 1 2 7

Badajoz 1 1 1 1 2 3 9

Barcelona 1 3 2 1 2 1 3 4 7 2 2 1 29

Burgos 1 1 3 2 7

Cáceres 1 l

Cádiz 1 2 4 2 2 1 4 1 17
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Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en motocicleta en el año 2007

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
Total 

general

Cantabria 1 2 2 1 2 1 1 10

Castellón 1 1 1 1 1 5

Ciudad Real 1 1 1 1 1 5

Córdoba 1 1 2 2 6

Coruña, A. 2 1 2 5 1 2 1 14

Cuenca 1 1 2

Girona 4 4 1 3 1 2 1 1 17

Granada 1 2 1 1 5

Guadalajara 1 1 2

Guipúzcoa 1 1 1 1 2 6

Huelva 2 1 1 2 1 1 1 1 10

Huesca 1 1 2

Illes Balears 2 2 2 2 1 1 3 13

Jaén 1 2 2 1 6

La Rioja 1 1 1 3

Las Palmas 1 1 2 3 2 2 1 2 14

León 1 2 1 3 1 1 2 1 12

Lleida 1 1 1 2 1 2 1 1 10

Lugo 1 1 1 1 1 5

Madrid 1 1 2 6 4 3 5 2 3 27

Málaga 1 1 2 4 2 3 1 2 2 1 19

Murcia 1 3 1 3 3 2 3 1 1 1 1 20

Navarra 1 2 1 4

Ourense 1 1 1 2 5

Palencia 1 1

Pontevedra 1 1 2 2 1 2 3 1 1 1 15

Salamanca 1 1 2

Segovia 1 1 2

Sevilla 1 3 1 1 1 1 8

Soria 1 1

Sta. Cruz de 
Tenerife

1 1 2 1 1 1 2 1 10

Tarragona 1 1 2 1 1 2 2 10

Teruel 1 2 3

Toledo 1 2 1 1 1 6

Valencia 1 1 5 2 2 2 1 1 6 1 22

Valladolid 2 1 1 1 5

Vizcaya I 1 1 2 5

Zamora 1 2 3

Zaragoza 2 1 3

Total general 18 19 36 28 42 46 52 48 58 32 29 15 423

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048227

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio, y Souvirón 
García, Federico (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados por Su Señoría relativos a 
muertos en ciclomotor en accidentes mortales en carre-
tera, desglosados por provincia y meses, en el año 2008 
son los recogidos en el cuadro siguiente:

Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en motocicleta en el año 2008

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
Total 

general

Albacete

Alicante 1 1 1 1 1 5

Almería 1 1 2

Asturias

Ávila

Badajoz 1 1 2

Barcelona 1 1 1 1 1 5

Burgos

Cáceres 1 1 2

Cádiz 1 1 1 3

Cantabria

Castellón 1 1

Ciudad Real 1 1 1 3

Córdoba 1 1 2

Coruña, A 1 1 2

Cuenca

Girona 1 1 2

Granada 1 2 2 5

Guadalajara

Guipúzcoa

Huelva 1 1 2

Huesca 1 1

Illes Balears 1 2 I 2 1 7

Jaén 1 1 1 3

La Rioja

Las Palmas

León

Lleida

Lugo 1 1 2

Madrid

Málaga 1 2 3

Murcia 1 2 3

Navarra

Ourense 1 1

Palencia

Pontevedra 1 1 2
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Muertos en accidentes mortales en carretera que viajaban en motocicleta en el año 2008

Provincia Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiem. Octubre Noviem. Diciem.
Total 

general

Salamanca

Segovia

Sevilla 1 1

Soria

Sta. Cruz de 
Tenerife

1 1 2

Tarragona 2 1 3

Teruel

Toledo 1 1 1 1 4

Valencia 2 1 2 1 4 1 11

Valladolid

Vizcaya 1 1

Zamora 1 1

Zaragoza 1 1 2

Total general 9 7 5 8 5 5 15 8 7 6 3 5 83

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048232

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael, y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

A fecha 26 de enero de 2009 estaba en ejecución 
la obra de remodelación, «Reforma de enfermería y 
adecuación celdas contagiosos», por un importe de 
349.009,42 euros, faltando por certificar, para su 
finalización, 5.401,78 euros, y no teniendo constan-
cia de que se haya pagado ninguna obra antes de su 
conclusión.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048236

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael. y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

La Relación de Puestos de Trabajo del centro peniten-
ciario de «El Acebuche» dispone de 363 dotaciones y hay 
341 efectivos (incluidos 2 funcionarios en prácticas) mien-
tras que el total de Personal Laboral es de 29 efectivos.

A finales de febrero del presente año se destinaron 
los funcionarios de la Oferta de Empleo Público de 
2008 para cubrir las dotaciones vacantes existentes.

La plantilla del centro se considera adecuada a la 
población reclusa, que en la actualidad tiene el Centro.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048285 y 184/048286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

Los datos relativos a la tasa de infracciones penales 
por mil habitantes de las provincias de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León en el periodo 2005/2007 
fueron los siguientes:
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Comunidad 
Autónoma

Provincia
Año 
2005

Año 
2006

Año 
2007

CASTILLA Y 
LEÓN

Ávila 33,5 31,7 31,5

Burgos 38,3 39,6 40,5

León 30,9 30,6 32,6

Palencia 31,3 30,7 29,9

Salamanca 24,7 28,1 30,7

Segovia 31,2 31,3 32,6

Soria 21,8 22,4 26,1

Valladolid 40,4 40,1 40,1

Zamora 18,3 18,3 18,6

Total 31,9 32,4 33,4

Posición respecto al resto de 
Comunidades Autónomas

10 10 11

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048371 a 184/048373

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figura la información 
solicitada.

ANEXO

PROVINCIA DE ALICANTE

País de origen Beneficiarios

ARGENTINA 1

COLOMBIA 3

ECUADOR 17

PERÚ 1

URUGUAY 1

TOTAL 23

PROVINCIA DE CASTELLÓN

País de origen Beneficiarios

BRASIL 2

CHILE 1

COLOMBIA 1

ECUADOR 2

URUGUAY 2

TOTAL 8

PROVINCIA DE VALENCIA

País de origen Beneficiarios

ARGENTINA 3

BRASIL 2

CHILE 3

COLOMBIA 11

ECUADOR 16

PARAGUAY 1

PERÚ 3

UCRANIA 3

URUGUAY 4

TOTAL 46

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048374 a 184/048379

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

Hasta el 2 de febrero de 2009, en la provincia de 
Alicante, 154 extranjeros solicitaron el abono anticipa-
do de la prestación contributiva por desempleo, de los 
que 60 han recibido respuesta favorable a su petición y 
11 solicitudes han sido denegadas.

En la provincia de Castellón, 45 extranjeros solicita-
ron el abono anticipado de la prestación contributiva 
por desempleo, de los que 15 han recibido respuesta 
favorable a su petición y 1 ha sido denegado.

En la provincia de Valencia, 143 extranjeros solici-
taron el abono anticipado de la prestación contributiva 
por desempleo, de los que 70 han recibido respuesta 
favorable a su petición y a 13 se les ha denegado.

El resto de las solicitudes se encuentran pendientes 
por falta de documentación o han sido objeto de renun-
cia o desistimiento por los interesados.

En Alicante, 7 inmigrantes han solicitado y se les ha 
concedido la ayuda complementaria para el viaje de 
retorno voluntario (3 colombianos y 4 ecuatorianos).

En Castellón, han solicitado ayuda complementaria 
para el viaje de retorno a sus países de origen 2 inmi-
grantes, de nacionalidades ecuatoriana y chilena, de los 
que 1 ha visto concedida su petición.

En Valencia, 8 inmigrantes han solicitado ayuda 
para el viaje a sus países de origen (3 argentinos, 3 
ecuatorianos, 1 colombiano y 1 ucraniano). De estos, 6 
obtuvieron la ayuda.
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Con carácter general, esta ayuda complementaria 
consiste en el pago del billete desde España a su país y 
una ayuda económica de viaje de 50 euros por cada uno 
de los miembros de la unidad familiar.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048382

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Convenio Marco firmado el 20 de febrero de 
2007 entre el Ministerio del Interior y la Federación 
Española de Municipios y Provincias, haciendo un 
reconocimiento expreso del alto nivel de capacitación 
profesional y preparación técnica alcanzado por las 
Policías Locales, especialmente en los grandes núcleos 
urbanos, así como la proximidad de estos Cuerpos a sus 
respectivas comunidades locales, previo su participa-
ción en el ámbito de actuación de la Policía Judicial, en 
relación con determinadas infracciones penales y con-
forme a lo dispuesto en los artículos 29 y 53 de la Ley 
Orgánica 2/1986, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.

En esta línea, la Comisión Estatal de Seguridad 
Local, en su reunión de 7 de febrero de 2008, aprobó el 
modelo de Acuerdo específico bilateral para el desarro-
llo por la Policía Local de funciones de colaboración en 
Policía Judicial, y una Comisión Técnica Mixta ha esta-
do trabajando en los aspectos técnicos concretos y en la 
normalización de los procedimientos.

Están muy avanzados los trabajos preparatorios para la 
firma de Acuerdos específicos bilaterales con los Ayunta-
mientos de Córdoba, Ávila, Getafe y Fuenlabrada.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048385

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las actuaciones necesarias para la conexión de los 
distintos Cuerpos de Policía Local a las bases de datos 
policiales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 

Estado se llevan a cabo a instancia de los ayuntamien-
tos, por lo que no es posible establecer desde el Minis-
terio del Interior, de forma unilateral, una previsión 
concreta en esta materia.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048391

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Comisaría General de Policía Judicial del Cuer-
po Nacional de Policía ha participado, en los últimos 
años, en cuatro Equipos Conjuntos de Investigación 
creados entre España y Francia para materias relacio-
nadas con el narcotráfico.

Actualmente dicha Comisaría General tiene en estu-
dio cooperaciones policiales técnicas con varios países 
europeos para la lucha contra una red criminal dedicada 
a la explotación de víctimas y niños.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048413

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con los Acuerdos firmados en 
materia de seguridad ciudadana con distintos Ayunta-
mientos, en el ámbito correspondiente al Cuerpo Nacio-
nal de Policía.

En cuanto al ámbito territorial de la Guardia Civil, 
hasta el 22 de mayo de 2009, 150 municipios han fir-
mado el Protocolo de Asistencia de la Guardia Civil en 
materia de Información Automatizada, adicional al 
Acuerdo de Colaboración entre el Ministerio del Inte-
rior (Dirección General de la Policía y de la Guardia 
Civil, ámbito de la Guardia Civil) y los respectivos 
ayuntamientos en materia de Seguridad Ciudadana.

De éstos, un total de 27 ayuntamientos están conec-
tados a la Base de Datos de Interés Policial (INTPOL), 
lo que se ha materializado a través de la habilitación de 
180 usuarios pertenecientes a los Cuerpos de Policía 
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Local de esos ayuntamientos. Además, con otros 37 
ayuntamientos se está en trámite de materializar su 
conexión definitiva.

ANEXO

AYUNTAMIENTOS
FECHA 

DE FIRMA
FEMP 20-03-2007
Andujar 28-01-2008
Astorga 28-09-2007
Burlada-Burlata (Navarra) 30-01-2008
Calatayud 08-11-2007
Cuenca 12-03-2007
Denia 26-02-2008
Elche 31-07-2007
Estepona 09-06-2008
Fuengirola 28-09-2007
Molina del Segura (Murcia) 12-12-2008
Móstoles 13-05-2008
Orihuela 17-12-2008
Ronda 24-08-2007
San Andrés de Rabanedo (León) 19-11-2008
Telde (Las Palmas) 03-10-2008
Torre mol i nos 24-08-2007

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048427

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

No se considera que exista ningún tipo de disfuncio-
nalidad en la prestación de los servicios de seguridad 
estática por el Cuerpo de la Guardia Civil, tal como se 
sugiere en el texto de la pregunta, toda vez que la Ley 
Orgánica 2/86, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad, determina en su artículo 11 y 12 las fun-
ciones genéricas de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado, entre las que se encuentran la de vigilar y 
proteger los edificios e instalaciones públicas que lo 
requieran, funciones ejercidas según la distribución 
territorial de competencias asignadas al Cuerpo Nacio-
nal de Policía y a la Guardia Civil.

Igualmente, el mencionado artículo, dispone en su 
punto 6 que el Ministerio del Interior podrá ordenar que 
cualquiera de los Cuerpos asuma todas o alguna de las 

funciones del otro Cuerpo, para conseguir la óptima 
utilización de los medios disponibles y la racional dis-
tribución de efectivos; con lo cual la distribución de 
tareas no debe entenderse de una forma cerrada y defi-
nitiva sino flexible y al servicio de una mayor eficacia 
en el servicio a los ciudadanos.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048429

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se señala que el personal y los puestos de trabajo corres-
pondientes del Centro interesado, pasaron al Gabinete 
de Estudios de Seguridad Interior (GESI), de la Secre-
taria de Estado de Seguridad, por acuerdo de la Comi-
sión Ejecutiva de la Comisión Interministerial de Retri-
buciones (CECIR), de 28 de marzo de 2007.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048441

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las previsiones del gasto farmacéutico del centro 
penitenciario de Picassent (Valencia) son las de conti-
nuar con la asistencia adecuada hacia los internos, rea-
lizando un esfuerzo por contener el incremento del 
gasto, al igual que en el resto de los centros penitencia-
rios, siguiendo con las líneas básicas de adquisición de 
medicamentos centralizados por esta Secretaría Gene-
ral en cuanto a antirretrovirales, neurolépticos y psico-
tropos, tratamiento de hepatitis B y C, así como la 
adquisición centralizada de vacunas para la gripe, anti-
tetánica y hepatitis B.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048448

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Protección Civil y Emer-
gencias continúa intensificando el esfuerzo en forma-
ción dirigida a UME y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado.

Tras el análisis y detección de necesidades de for-
mación conjunta entre la Directora General de Pro-
tección Civil y Emergencias, responsables de forma-
ción de Unidad Militar de Emergencia (UME), 
Guardia Civil y Policía Nacional, como resultado, se 
ha acordado para el presente año, en lo que afecta a 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado es lo 
siguiente:

— La reserva de plazas de la Policía Nacional para 
32 cursos, con 405 plazas.

— La Guardia Civil, aunque no ha presentado peti-
ción de reserva de plazas, ha manifestado su interés en 
participar en todos los cursos de Técnicas de Interven-
ción en emergencias NRBQ, que se planifican para un 
total de 410 alumnos.

— La reserva de 715 plazas, para la UME, garanti-
zando su participación en 81 cursos (lo que supone un 
incremento respecto al año 2008 de 103 por ciento).

La oferta formativa puede consultarse en la página 
web de la Dirección General de Protección Civil y 
Emergencias, Escuela Nacional de Protección Civil 
www.proteccion civil.org/es/ENPC.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048465

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la reunión bilateral de la Comisión Mixta de Pro-
tección Civil celebrada el 10 de noviembre de 2008, la 
Directora General de Protección Civil y Emergencias y 
el Presidente de la Autoridad Nacional de Protección 
Civil de la parte portuguesa se felicitaron por las mejo-
ras en las intervenciones bilaterales frente a los incen-
dios forestales, especialmente en zonas limítrofes, lo 

que ponía de manifiesto la necesidad de mantener los 
procedimientos acordados en el marco del Protocolo 
Adicional al Protocolo de 2003.

Hay que señalar como importante en materia de 
cooperación transfronteriza, que durante las campañas 
2007 y 2008 se ha aplicado «de facto» el criterio de 
franja de actuación de 15 kilómetros, según lo acorda-
do en las Conclusiones de la XXII Cumbre Hispano-
Portuguesa celebrada en Badajoz, lo que ha llevado a 
que por parte de la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias se modifique mediante nota verbal 
el artículo 5 del protocolo adicional, relativo a la 
ampliación de la franja fronteriza de actuación a 15 
kilómetros, contestada esta nota verbal por la embajada 
portuguesa se entiende que el artículo 5 queda modifi-
cado extendiendo la franja de actuación de 5 a 15 kiló-
metros y siendo ya una realidad lo que se aplicaba de 
facto.

Podemos resumir esta cooperación transfronteriza 
de la siguiente manera:

Campaña de Incendios Forestales:

Intervención de medios estatales y autonómicos en 
Portugal.

Durante la campaña del 2008, produjeron quince 
incendios forestales en territorio fronterizo entre las 
dos naciones, dando lugar a 13 intervenciones direc-
tas de medios españoles en territorio portugués. En 
las dos restantes, se facilitaron las labores de acopio 
de agua de medios aéreos portugueses en territorio 
español.

En la campaña del 2007 intervinieron medios espa-
ñoles en territorio portugués en 17 ocasiones. En 15 de 
ellos participaron medios de la Junta de Castilla y León 
y en dos casos medios estatales del actual Ministerio de 
Medio Ambiente,Medio Rural, y Marino y el Ministe-
rio de Defensa.

Intervención de medios portugueses en España.

Tan solo se requirió la intervención de medios por-
tugueses en España durante el año 2007 en 1 ocasión.

Conclusión:

Analizados por la Comisión Mixta España-Portugal 
la actuación en estos dos años mencionados se ha pro-
puesto una reunión con Delegados, Subdelegados y 
Gobernadores Civiles portugueses o sus representantes 
para redactar el protocolo definitivo.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048467 y 184/048491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el pasado año, la Secretaría General de Institucio-
nes Penitenciarias ha tenido ocasión de cooperar con las 
autoridades marroquíes en el marco del Proyecto de For-
talecimiento y Modernización de la Administración de 
Justicia de Marruecos. Este proyecto, iniciado en 2005 y 
finalizado en diciembre del 2008, y liderado por el Minis-
terio de Justicia de España, ha contribuido al desarrollo 
de un sistema de justicia más confiable e independiente, 
a la vez que eficiente y accesible en Marruecos.

En el ámbito penitenciario, el proyecto se ha centrado 
en dos aspectos: a) Evaluación y formulación de reco-
mendaciones en relación con los Convenios bilaterales 
existentes entre España y Marruecos en materia de tras-
lado de personas condenadas; b) Facilitar el intercambio 
de experiencias y buenas prácticas en materia de control 
judicial de ejecución de penas entre jueces, fiscales, y 
otros expertos españoles en vigilancia penitenciaria, y 
los recientemente creados órganos judiciales marroquíes 
encargados de la ejecución de penas; así como en mate-
ria de formación de funcionarios penitenciarios.

La Secretaria General mantiene la predisposición y 
voluntad por cooperar con las autoridades penitencias 
marroquíes en el desarrollo y ejecución de cualquier 
proyecto de modernización y mejora de su sistema y 
administración penitenciaria. No obstante, no se tiene 
previsión concreta, en el corto plazo, de desarrollar nin-
gún proyecto de cooperación específico en materia 
penitenciaria con Marruecos.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048474

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se prevé que un 20 por ciento del total de los presu-
puestos asignados al Área de Informática sean destina-
dos a la mejora y complemento de la infraestructura de 
seguridad del sistema de información del Cuerpo 
Nacional de Policía.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048489

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a su Señoría se 
señala que ya se han llevado un conjunto de actuacio-
nes en materia de acondicionamiento y adecuación de 
calabozos, en distintas dependencias del Cuerpo Nacio-
nal de Policía, siguiendo normas y prescripciones téc-
nicas tanto de seguridad, como de funcionalidad y de 
prevención de riesgos laborales.

Para el presente ejercicio 2009, está previsto reali-
zar o acondicionar calabozos, con la misma pauta nor-
mativa, en diversas dependencias, que se destacan en 
anexo adjunto.

ANEXO

MADRID. Comisaría Distrito Usera
MÓSTOLES. Construcción nueva Comisaría
VIC. Comisaría en Rambla del Hospital n° 46
ALICANTE, nueva Comisaría Provincial C/ Isabel La 
Católica, 25
DENIA. Constr. Comisaría Conjunta
ALMERÍA. Remodelación calabozos en Comis. Provinc 
GIJÓN. Ampliación vestuario femenino y calabozos en 
Comis. Local
GIJÓN. Obras de reforma para celda de menores en la 
Comisaría Local
MÉRIDA. Construcción nueva Comisaría
IBIZA. Construcción nueva Comisaría
PALMA MCA. Construcción nueva Comisaría. Dtto. OESTE
MIRANDA DE EBRO. Construcción nueva Comisaría
PLASENCIA. Construcción nueva Comisaría
CÁCERES. Construcción nueva Comisaría
PUERTO REAL. Construcción nueva Comisaría
CASTELLÓN. Construcción nueva Comisaría
TOMELLOSO. Construcción nueva Comisaría
VALDEPEÑAS. Construcción nueva Comisaría
CÓRDOBA. Rehabilitación Edif. Actual Comis. Provincial 
CAMPRODÓN. Acondicionamiento, local para Comis. de 
Policía
GRANADA. Edificio Jefatura Sup. Polic. And. Oriental 
CARTAGENA. Remodelación Edif. Para Comis. Local
 VIGO-REDONDELA. Construcción nueva Comisaría
MARÍN. Reforma edif. Ampliac. Comis. Local
CORIA DEL RÍO. Construcción nueva Comisaría
VALENCIA. Obras reforma para inspección Central de 
Guardia
VALLADOLID, Reforma en C.P. Las Delicias
BILBAO. Reforma área detención Comisaría Prov.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifican las deu-
das, sin incluir la deuda aplazada, que en su caso, man-
tenían con la Seguridad Social los Ayuntamientos de la 
provincia de Barcelona, por los que se interesa S.S., 
según los datos obtenidos del Fichero General de 
Recaudación de la Seguridad Social, a 30 de noviembre 
de 2008.

ANEXO

DEUDA NO APLAZADA CON LA SEGURIDAD 
SOCIAL QUE TIENEN LOS AYUNTAMIENTOS 

DE BARCELONA
(A 30-11-2008)

Ayuntamiento Total de deuda
Llinars del Vallès 0,00
Lliça d’Amunt 43,48
Martorelles 0,00
Mollet del Vallés 0,00
Montmeló 465,00
Montornés del Vallés 460,80
Montseny 0,00
Parets del Vallés 1.991,00
Sant Antoni de Vilamajor 0,00
Sant Celoni 0,00
Sant Esteve de Palautordera 0,00
Sant Feliu de Codines 0,00
Sant Fost de Campsentelles 226,37
San Pere de Vilamajor 0,00
Sant Quirze Safaja 0,00
Santa Eulàlia de Ronçana 0,00
Santa María de Martorelles 0,00
Santa María de Palautordera 106,64
Tagamanent 0,00
Vallgorguina 0,00
Vallromanes 0,00
Vilaba Sasserra 0,00
Vilasarde Mar 0,00
Vilanova del Vallés 0,00
Badia del Vallés 0,00
Barberá del Vallés 0,00
Castellar del Vallés 0,00
Castellbisbal 311,51
Cerdanyola del Vallés 0,00

Ayuntamiento Total de deuda
Gallifa 115,37

Matadepera 0,00

Monteada i Reixac 0,00

Palau-solitá i Plegamans 0,00

Polinyá 0,00

Rellinars 0,00

Ripollet 0,00

Rubi 0,00

Sabadell 0,00

Sant Cugat del Vallés 0,00

Sant Llorenç Savall 0,00

Sant Quirze del Vallés 458,40

Santa Perpetua de Mogoda 0,00

Sentmenat 0,00

Tarrasa 0,00

Ullastrell 0,00

Vacarisses 460,80

Viladecavalls 0,00

Barcelona 0,00

Hospitalet de Llobregat 0,00

Badalona 0,00

Santa Coloma de Gramenet 460,80

Sant Adrià de Besòs 88,16

Canyelles 0,00

Cubelles 0,00

Olivella 0,00

Sant Pere de Ribes 458,40

Sitges 0,00

Vilanova i la Geltrú 0,00

Alella 0,00

Arenys de Mar 0,00

Arenys de Munt 0,00

Argentona 0,00

Cabrera del Mar 0,00

Cabrils 0,00

Caldetas 0,00

Calella 0,00

Canet de Mar 0,00

Dosrius 0,00

Malgrat de Mar 0,00

Masnou 0,00

Mataró 1.639,12

Montgat 460,80

Òrrius 0,00

Palafolls 0,00

Pineda de Mar 84,94

Premiá de Dalt 0,00

Premiá de Mar 1.836,00
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Ayuntamiento Total de deuda
Sant Andrés de Llavaneres 215,81
Santa Susanna 0,00
Sant Cebriá de Va Malta 0,00
Sant Pol de Mar 0,00
Sant Vicenç de Montalt 0,00
Teyá 0,00
Tiana 854,53
Tordera 2.301,60
Vilasar de Dalt 0,00

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048509, 184/050377, 184/050738 y 184/050842

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se remite información 
sobre el número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, con desglose por localidad, 
sexo, y según sean comunitarios o no comunitarios.

Se informa de que estos datos se encuentran dispo-
nibles en la web de la Secretaría de Estado de Seguri-
dad Social, en la dirección: http://www.seg-social.es, 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes»

ANEXO

N° DE EXTRANJEROS AFILIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LAS ISLAS CANARIAS, POR LOCALIDAD, 
SEXO, Y SEGÚN SEAN COMUNITARIOS O NO COMUNITARIOS

FECHA DE DATOS: DICIEMBRE 2006

PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

35 - LAS PALMAS 5 - GRAN CANARIA 35001 - AGAETE 7 4 8 14 0 33

35002 - AGUIMES 182 63 413 139 0 797

35005 - ARTENARA 0 0 1 2 0 3

35006 - ARUCAS 24 21 108 57 0 210

35008 - FIRGAS 30 3 14 7 0 54

35009 - GALDAR 17 10 93 28 0 148

35011 - INGENIO 70 40 204 65 0 379

35012 - MOGAN 883 843 992 595 0 3.313

35013 - MOYA 3 6 24 8 0 41

35016 - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 1.238 1.020 4.468 3.682 1 10.409

35019 - SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA 2.093 2.049 2.186 1.525 0 7.853

35020 - ALDEA DE SAN NICOLÁS (LA) 21 16 51 24 0 112

35021 - SANTA BRÍGIDA 51 26 65 143 0 285

35022 - SANTA LUCÍA 230 146 676 533 0 1.585

35023 - SANTA MARÍA DE GUIA DE GRAN 

CANARIA
10 5 36 13 0 64

35025 - TEJEDA 1 1 6 6 0 14

35026 - TELDE 287 236 777 468 0 1.768

35027 - TEROR 7 3 20 10 0 40

35031 - VALSEQUILLO DE GRAN CANARIA 10 6 83 29 0 128

35032 - VALLESECO 1 1 2 3 0 7

35033 - VEGA DE SAN MATEO 1 1 26 10 0 38

88888 - OTRAS LOCALIDADES 8 1 7 5 0 21

Total 5 - GRAN CANARIA 5.174 4.501 10.260 7.366 1 27.302

6 - LANZAROTE 35004 - ARRECIFE 365 241 1.624 1.061 0 3.291

35010 - HARIA 60 43 46 18 0 167

35018 - SAN BARTOLOMÉ 233 167 625 232 0 1.257

35024 - TEGUISE 498 450 641 360 0 1.949

35028 - TIAS 859 727 1.206 687 0 3.479
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

35029 - TINAJO 119 67 184 33 0 403

35034 - YAIZA 392 349 1.141 628 0 2.510

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 4 2 1 0 10

Total 6 - LANZAROTE 2.529 2.048 5.469 3.020 0 13.066

7 - FUERTEVENTURA 35003 - ANTIGUA 310 288 407 286 0 1.291

35007 - BETANCURIA 12 5 4 3 0 24

35014 - OLIVA (LA) 692 526 669 391 0 2.278

35015 - PAJARA 683 695 1.292 722 0 3.392

35017 - PUERTO DEL ROSARIO 523 288 1.177 638 0 2.626

35030 - TUINEJE 135 66 329 156 0 686

88888 - OTRAS LOCALIDADES 2 0 5 4 0 11

Total 7 - FUERTEVENTURA 2.357 1.868 3.883 2.200 0 10.308

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 7 5 9 3 0 24

Total 35 - LAS PALMAS 10.067 8.422 19.621 12.589 1 50.700

38 - S.C. DE TENERIFE 1 - TENERIFE 38001-ADEJE 2.280 1.920 1.983 1.583 0 7.766

38004 - ARAFO 16 12 49 32 0 109

38005 - ARICO 93 144 40 34 0 311

38006 - ARONA 2.823 2.562 2.848 2.180 0 10.413

38010 - BUENAVISTA DEL NORTE 21 30 13 4 0 68

38011 - CANDELARIA 95 68 184 163 0 510

38012 - FASNIA 4 1 12 1 0 18

38015 - GARACHICO 13 13 11 11 0 48

38017 -  GRANADILLA DE ABONA 573 434 675 408 0 2.090

38018 - GUANCHA (LA) 12 11 10 6 0 39

38019 - GUIA DE ISORA 274 225 360 220 0 1.079

38020 - GUIMAR 59 56 148 97 0 360

38022 - ICOD DE LOS VINOS 96 35 127 68 0 326

38023 - LAGUNA (LA) 503 324 1.350 1.026 0 3.203

38025 - MATANZA DE ACENTEJO (LA) 51 17 84 16 0 168

38026 - OROTAVA (LA) 195 126 232 132 0 685

38028 - PUERTO DE LA CRUZ 557 764 368 406 0 2.095

38031 - REALEJOS (LOS) 216 161 226 67 0 670

38032 - ROSARIO (EL) 82 49 164 91 0 386

38034 - SAN JUAN DE LA RAMBLA 7 7 7 4 0 25

38035 - SAN MIGUEL 553 451 405 206 0 1.615

38038 - SANTA CRUZ DE TENERIFE 851 713 2.293 2.709 0 6.566

38039 - SANTA ÚRSULA 116 73 186 56 0 431

38040 - SANTIAGO DEL TEIDE 240 268 204 149 0 861

38041 - SAUZAL 44 40 81 26 0 191

38042 - SILOS (LOS) 11 7 22 7 0 47

38043 - TACORONTE 99 41 132 65 0 337

38044 - TANQUE 6 6 28 3 0 43

38046 - TEGUESTE 32 14 62 29 0 137

38051 - VICTORIA DE ACENTEJO (LA) 39 9 149 12 0 209

38052 - VILAFLOR 23 19 11 16 0 69

88888 - OTRAS LOCALIDADES 11 8 8 10 0 37

Total 1 - TENERIFE 9.995 8.608 12.472 9.837 0 40.912

2 - LA PALMA 38007 - BARLOVENTO 1 3 6 8 0 18

38008 - BREÑA ALTA 17 17 24 27 0 85

38009 - BREÑA BAJA 43 36 33 43 0 155

38014 - FUENCALIENTE DE LA PALMA 13 11 18 22 0 64

38016 -GARAFIA 20 4 1 1 0 26
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

38024 - LLANOS DE ARIDANE (LOS) 130 111 145 144 0 530

38027 - PASO (EL) 69 55 29 45 0 198

38029 - PUNTAGORDA 13 8 4 3 0 28

38030 - PUNTALLANA 7 7 15 4 0 33

38033 - SAN ANDRÉS Y SAUCES 2 3 18 17 0 40

38037 - SANTA CRUZ DE LA PALMA 62 37 55 123 0 277

38045 - TAZACORTE 21 8 13 10 0 52

38047 - TI JARAFE 22 18 11 4 0 55

38053-VILLA DE MAZO 17 20 19 10 0 66

88888 - OTRAS LOCALIDADES 0 1 2 1 0 4

Total 2 - LA PALMA 437 339 393 462 0 1.631

3 - LA GOMERA 38002 - AGULO 6 4 2 4 0 16

38003 - ALAJERO 9 18 5 11 0 43

38021 - HERMIGUA 8 10 3 9 0 30

38036 - SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA 60 42 71 52 0 225

38049 - VALLE GRAN REY 97 107 45 38 0 287

38050 - VALLEHERMOSO 15 14 10 3 0 42

Total 3 - LA GOMERA 195 195 136 117 0 643

4 - EL HIERRO 38013 - FRONTERA 37 15 54 38 0 144

38048 - VALVERDE 11 12 33 60 0 116

Total 4 - EL HIERRO 48 27 87 98 0 260

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 16 4 13 5 0 38

Total 38 - S. C. DE TENERIFE 10.691 9.173 13.10 10.519 0 43.484

TOTAL GENERAL 1 54.484

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran en el Sistema de Información 
del Sistema para la Autonomía y Atención a la Depen-
dencia (SISAAD) no se encuentran desagregados por 
provincias, por lo que la información requerida se debe-
rá recabar a la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por provincias, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048535

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La propuesta de promover 1.500.000 viviendas en 
diez años, no contiene en su formulación cupos ni obje-
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tivos territorializados, por lo que no es posible facilitar 
datos sobre las viviendas correspondientes a provincias, 
municipios u otros ámbitos geográficos de diferente 
entidad.

El Gobierno ha puesto en marcha medidas concretas 
para hacer efectiva esa propuesta, entre las que cabe 
destacar en primer lugar el Plan Estatal de Vivienda y 
Rehabilitación 2009-2012, aprobado en el Consejo de 
Ministros del pasado día 12 de diciembre, que prevé 
financiar 996.000 actuaciones en los próximos cuatro 
años y que tiene un presupuesto de 10.188 millones de 
euros; y en segundo lugar la oferta pública de compra 
de suelo (OPCS), cuya 1ª convocatoria fue publicada el 
28 de octubre de 2008 por un importe de 300 millones 
de euros, que se enmarca dentro del Plan Español para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E) y que 
responde al objetivo de contribuir a dinamizar la urba-
nización de suelo para viviendas protegidas. Esta pri-
mera fase, de acuerdo con las ofertas presentadas, per-
mitirá la construcción de 25.600 viviendas con una 
inversión de 2.440 millones de euros.

Madrid, 28 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048536

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

A fecha de la pregunta de Su Señoría, con cargo al 
programa de 2008 del Plan Estatal de Vivienda 2005-
2008, el Ministerio de Vivienda autorizó la financiación 
de 5.266 viviendas de nueva construcción en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía, de ellas, 4.360 para 
venta y 906 para alquiler.

La estadística que elabora el Ministerio de Vivienda 
de seguimiento del Plan contiene únicamente datos a 
nivel de Comunidad Autónoma, que, en virtud del Con-
venio de colaboración suscrito con el citado Ministerio 
para la gestión del Plan Estatal, es quien distribuye y 
asigna los recursos en función de sus necesidades, prio-
ridades o criterios de gestión.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048538

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La Ley 11/2007, de acceso electrónico de los ciuda-
danos a los servicios públicos, establece un compromiso 
para lograr que todos los procedimientos de la Adminis-
tración General del Estado se encuentren disponibles de 
forma electrónica para los ciudadanos en diciembre de 
2009. El Plan de adaptación a la Ley, aprobado en Con-
sejo de Ministros en diciembre de 2007, estableció un 
proceso de adaptación de los procedimientos, fijándose 
un objetivo muy ambicioso de adaptación de los procedi-
mientos de alto impacto a 31 de diciembre de 2008.

En este sentido, y de acuerdo con los datos facilita-
dos por el Sistema de Información Administrativa, que 
da soporte a la elaboración y seguimiento del Plan de 
actuación asociado a la Ley 11/2007, los procedimien-
tos de alto impacto se encuentran adaptados un 70%.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048570

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Según datos provisionales de la Oficina Española de 
Patentes y Marcas (OEPM), en el segundo semestre de 
2008, se solicitaron 1771 patentes por vía nacional, un 
8% más respecto al mismo semestre del año anterior.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048571

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Según datos provisionales de la OEPM, en el primer 
semestre de 2008, se solicitaron 1962 patentes por vía 
nacional, un 9% más respecto al mismo semestre del 
año anterior.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048572

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Las exportaciones españolas de alta tecnología de 
enero a octubre de 2008 (últimos datos disponibles) 
ascendieron a 13.222,7 millones de euros.

Hay que tener en cuenta que estos datos son provi-
sionales.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Para que una política pueda tener éxito debe ser pre-
visible y transparente. Por lo tanto pocos retoques hay 
que realizar en una estrategia que ha conseguido:

• Una reducción sostenida desde 2005 de la intensi-
dad energética.

• Un aumento sostenido de la aportación de las 
renovables al mix energético que tiene su mayor expo-
nente en las cifras de producción, que superan el 30% 
del mix eléctrico en el mes de febrero de 2009.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048574

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La Ley de 28/2006 de Agencias Estatales establece 
que éstas se crean mediante Ley, por lo que la eventual 
transformación del Centro de Investigaciones Energéti-
cas, Medioambientales y Tecnológicos (CIEMAT) en 

Agencia Estatal habrá de producirse previa autoriza-
ción en una norma con rango de Ley.

La Disposición Adicional trigésimo novena de la 
Ley 2/2008, de 23 de diciembre, de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2009 autoriza al Gobierno para 
que, en el plazo de un año desde su entrada en vigor, 
proceda a transformar los actuales Organismos Públi-
cos de Investigación en Agencias Estatales cuyos obje-
tivos y actividades se ajusten a la naturaleza de las mis-
mas, sin que las Agencias Estatales que se creen 
durante el 2009 puedan exceder de cinco.

En cuanto al CIEMAT, con el resto de los Organis-
mos Públicos de Investigación son el centro de un pro-
ceso de reflexión en cuanto a su diseño, naturaleza jurí-
dica y mecánica de funcionamiento, en el marco de la 
elaboración de una futura Ley de la ciencia en la que 
está previsto abordar un proceso de reorganización de 
los mismos.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048575

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En el periodo enero-octubre de 2008 las importacio-
nes de tecnología alta ascendieron a 27.682,1 millones 
de euros.

Madrid, 11 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048576

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Entendiendo que Su Señoría se refiere a solicitudes 
de patente europea que provienen de solicitudes del 
Tratado de Cooperación en Materia de Patentes (PCT), 
se informa que los datos de 2008 son los que refleja la 
siguiente tabla:
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SOLICITUDES DE PATENTES PCT QUE ENTRAN EN LA FASE REGIONAL EUROPEA COMO EUROPCT, 
DE LOS 27 ESTADOS MIEMBROS DE LA UE EN EL AÑO 2008

PAÍS Código País
Solicitudes 
EuroPCT

%
Solicitudes Patentes EuroPCT

presentadas por millón de
habitantes

Alemania DE 12.055 37,14% 146,7

Austria AT 649 2,00% 78,2

Bélgica BE 746 2,30% 69,7

Bulgaria BG 12 0,04% 1,6

Chipre CY 42 0,13% 52,5

Dinamarca DK 860 2,65% 172,0

Eslovaquia SK 15 0,05% 2,8

Eslovenia SI 56 0,17% 28,0

España ES 651 2,01% 14,4

Estonia EE 6 0,02% 4,6

Finlandia FI 1.251 3,85% 236,0

Francia FR 4.608 14,20% 72,2

Grecia GR 50 0,15% 4,5

Hungría HU 81 0,25% 8,1

Irlanda IE 294 0,91% 66,8

Italia IT 1.776 5,47% 29,8

Letonia LV 6 0,02% 2,6

Lituania LT 2 0,01% 0,3

Luxemburgo LU 108 0,33% 216,0

Malta MT 0 0,00% 0,0

Países Bajos NL 3.343 10,30% 203,8

Polonia PL 43 0,13% 1,1

Portugal PT 50 0,15% 4,7

Reino Unido GB 3.299 10,16% 53,9

Rep. Checa CZ 54 0,17% 5,2

Rumania RO 11 0,03% 0,5

Suecia SE 2.390 7,36% 259,8

TOTAL UE 32.458 100% 64,9

Otros 51.090

TOTAL SOLICITUDES EUROPCT AÑO 2008 83.548

Fuente: Estadísticas mensuales de la OEP y elaboración propia Unidad de Apoyo OEPM

A la vista de la tabla anteriormente reproducida, el 
número de patentes solicitadas en el marco del Tratado 
de Cooperación en Materia de Patentes (PCT), por 
millón de habitantes, por la llamada «vía europea» es 
del 14,4.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048578

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La Unión Europea importó en el periodo enero-
agosto de 2008, último para el que se dispone de datos, 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1291

400,1 miles de millones de euros en productos de tec-
nología alta; de este total el 4,8 por ciento, son importa-
ciones de España.

En el conjunto de la UE, las importaciones de tecno-
logía alta suponen el 14,7 por ciento del total importa-
do, porcentaje superior de lo que suponen para España 
(10,8 por ciento).

IMPORTACIONES DE ALTA TECNOLOGÍA
Fecha: enero-agosto 2008*

Datos provisionales

PAÍSES
millones 
de euros

% sobre 
total

% alta 
tecn./ 

Total país

TOTAL UE-27 400.185 100,0 14,7

Alemania 78.917 19,7 15,0

Reino Unido 51.194 12,8 17,5

Países Bajos 50.158 12,5 19,9

Francia 45.166 11,3 14,0

Bélgica 30.155 7,5 14,0

Italia 24.413 6,1 9,5

España 19.380 4,8 10,8

Rep. Checa 11.452 2,9 17,7

Polonia 11.076 2,8 13,0

Suecia 10.115 2,5 14,1

Irlanda 9.699 2,4 26,9

Austria 9.461 2,4 12,1

Hungría 8.380 2,1 18,3

Dinamarca 6.834 1,7 14,5

Finlandia 6.131 1,5 15,2

Grecia 5.340 1,3 16,2

Eslovaquia 5.146 1,3 17,0

Portugal 4.391 1,1 11,5

Rumanía 3.565 0,9 10,3

Luxemburgo 3.544 0,9 26,5

Eslovenia 1.316 0,3 8,5

Bulgaria 1.295 0,3 6,8

Lituania 1.112 0,3 8,3

Letonia 735 0,2 11,2

Estonia 576 0,1 8,7

Chipre 413 0,1 9,4

Malta 223 0,1 10,5

Fuente: Eurostat.
*Últimos datos disponibles

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048579

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En el año 2008 las importaciones españolas de pro-
ductos de alta tecnología ascendieron a 32.041,5 millo-
nes de euros, un valor un 0,04 por ciento superior al del 
año 2007.

IMPORTACIONES ESPAÑOLAS DE ALTA 
TECNOLOGÍA

Unidad: millones de euros
Datos provisionales

2007 2008
ALTA TECNOLOGÍA 32.027,2 32.041,5
% Variación anual 0,04

Fuente: S. G. de Análisis, Estrategia y Evaluación con datos 
de Aduanas.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048580

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En el año 2008 las exportaciones de productos de 
alta tecnología han sido un 7,7 por ciento superiores a 
las del año 2007.

EXPORTACIONES ESPAÑOLAS DE ALTA 
TECNOLOGÍA

Unidad: millones de euros
Datos provisionales

2007 2008
ALTA TECNOLOGÍA 13.934,0 15.011,5
% Variación anual 7,7

Fuente: S. G. de Análisis, Estrategia y Evaluación con datos 
de Aduanas.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048581

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

La Unión Europea importó en el periodo enero-
agosto de 2008, último para el que se dispone de datos, 
400,1 miles de millones de euros en productos de tec-
nología alta; de este total el 4,8 por ciento, son importa-
ciones de España.

En el conjunto de la UE, las importaciones de tecno-
logía alta suponen el 14,7 por ciento del total importa-
do, porcentaje superior de lo que suponen para España 
(10,8 por ciento).

IMPORTACIONES DE ALTA TECNOLOGÍA
Fecha: enero-agosto 2008*

Datos provisionales

PAÍSES
millones 
de euros

% sobre 
total

% alta 
tecn. 

Total país
TOTAL UE-27 400.185 100,0 14,7
Alemania 78.917 19,7 15,0
Reino Unido 51.194 12,8 17,5
Países Bajos 50.158 12,5 19,9
Francia 45.166 11,3 14,0
Bélgica 30.155 7,5 14,0
Italia 24.413 6,1 9,5
España 19.380 4,8 10,8
Rep. Checa 11.452 2,9 17,7
Polonia 11.076 2,8 13,0
Suecia 10.115 2,5 14,1
Irlanda 9.699 2,4 26,9
Austria 9.461 2,4 12,1
Hungría 8.380 2,1 18,3
Dinamarca 6.834 1,7 14,5
Finlandia 6.131 1,5 15,2
Grecia 5.340 1,3 16,2
Eslovaquia 5.146 1,3 17,0
Portugal 4.391 1,1 11,5
Rumanía 3.565 0,9 10,3
Luxemburgo 3.544 0,9 26,5
Eslovenia 1.316 0,3 8,5
Bulgaria 1.295 0,3 6,8
Lituania 1.112 0,3 8,3
Letonia 735 0,2 11,2
Estonia 576 0,1 8,7
Chipre 413 0,1 9,4
Malta 223 0,1 10,5

Fuente: Eurostat.
*Últimos datos disponibles.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En el periodo 2006-2008, el Plan Avanza ha movili-
zado en España un total de 6.637,1 M€, de los que el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (MITYC) 
ha aportado 4.504,6 M€.

— En el área de Ciudadanía Digital se han movili-
zado 654,5 M€, aportando el MITYC 552,9 M€.

— En el área de Economía Digital se han moviliza-
do 3.723,9 M€, aportando el MITYC 2.281,6 M€.

— En al área de Servicios Públicos Digitales se han 
movilizado 678,8, aportando el MITYC 472,1 M€.

— En el área de Nuevo Contexto Digital se han movi-
lizado 1.579,9 M€, aportando el MITYC 1.198 M€.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048594

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

M e d i a n t e  l a s  Ó r d e n e s  M i n i s t e r i a l e s 
PRES/968/2008, de 4 de abril, y 2429/2008, de 14 de 
agosto, se establecieron las bases reguladoras y la 
Convocatoria de la Acción Estratégica de Energía y 
Cambio Climático en el marco del Plan Nacional de 
I+D+i 2008-2011. La acción estratégica comprende 
cuatro Subprogramas:

1. Para la eficiencia energética, energías renova-
bles, tecnologías de combustión limpia o tecnologías 
emergentes.

2. Para la movilidad sostenible y el cambio modal 
en el transporte.

3. Para promover la edificación sostenible.
4. Para la mitigación no energética del cambio cli-

mático, observación del clima y adaptación al cambio 
climático.

En el marco del subprograma para la mitigación no 
energética del cambio climático, observación del clima 
y adaptación al cambio climático de la Acción Estraté-
gica Energía y Cambio Climático, se contemplaba la 
posibilidad de financiar a empresas, por lo que median-
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te Resolución de 15 de diciembre de la Secretaría de 
Estado de Cambio Climático (BOE 17 de diciembre) se 
concedieron subvenciones a las empresas que se citan a 
continuación, para realizar un proyecto en el horizonte 
del Plan Nacional.

FUNDACIÓN CIRCE-CENTRO 
DE INVESTIGACIÓN DE RECURSOS 
Y CONSUMOS ENERGÉTICOS

Proyecto: REDUCCIÓN DE GEI MEDIANTE SIS-
TEMAS DE TRATAMIENTO Y VALORIZACIÓN 
ENERGÉTICA DE BIOMASA RESIDUAL.

ZERO EMISSIONS TECHNOLOGIES, S.A.

Proyecto: RNC02: NUEVAS TECNOLOGÍAS FRI-
GORÍFICAS DE COMPRESIÓN DE VAPOR CON 

UTILIZACIÓN DEL REFRIGERANTE NATURAL 
C02 EN SUSTITUCIÓN DE LOS ACTUALES HFC.

Madrid, 22 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048596

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Los datos para el año 2008 se reflejan en la siguien-
te tabla:

PAÍS Código País Solicitudes %
Solicitudes Patentes

Europeas presentadas por
millón de habitantes

Alemania DE 26.653 40,87% 324,2
Austria AT 1.492 2,29% 179,1
Bélgica BE 1.900 2,91% 178,1
Bulgaria BG 15 0,02% 2,0
Chipre CY 57 , 0,09% 72,2
Dinamarca DK 1.586 2,43% 289,6
Eslovaquia SK 25 0,04% 4,6
Eslovenia SI 129 0,20% 63,7
España ES 1.322 2,03% 29,2
Estonia EE 7 0,01% 5,2
Finlandia FI 1.780 2,73% 335,8
Francia FR 9.050 13,88% 142,0
Grecia GR 91 0,14% 8,1
Hungría HU 107 0,16% 10,7
Irlanda IE 484 0,74% 110,0
Italia IT 4.343 6,66% 72,8
Letonia LV 44 0,07% 19,4
Lituania LT 11 0,02% 3,3
Luxemburgo LU 221 0,34% 456,8
Malta MT 27 0,04% 65,8
Países Bajos NL 7.289 11,18% 444,3
Polonia PL 167 0,26% 4,4
Portugal PT 83 0,13% 7,8
Reino Unido GB 5.068 7,77% 82,8
Rep. Checa CZ 111 0,17% 10,7
Rumania RO 18 0,03% 0,8
Suecia SE 3.140 4,81% 341,9
TOTAL UE 65.220 100% 64,7
Otros 81.341
TOTAL SOLICITUDES EPO AÑO 2008 146.561

Fuente: Estadísticas mensuales de la OEP y elaboración propia Unidad de apoyo OEPM.
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A la vista de la tabla anteriormente recogida, el por-
centaje por millón de habitantes del número de patentes 
solicitadas por españoles en la Oficina Europea de 
Patentes en 2008 fue del 29,2%.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

El precio a pagar entre los puntos a que se refiere 
Su Señoría (Barcelona y Bilbao) no ha variado, ya 
que la medida adoptada de utilizar Madrid como 
«hub logístico» tiene unos efectos neutros para el 
cliente. Este punto se puede visualizar claramente en 
el hecho de que las tarifas multicliente para el año 
2009, aprobadas por el Consejo de Administración 
de RENFE, no presentan subida respecto a las del 
año 2008.

CONTENEDORES VACÍOS CONTENEDORES CARGADOS

Origen Destino 20’ 30’ 40’ 45’
20’ 

(<20,5Tm)
30’ 

(<29,5Tm)
40’ 45’

BARCELONA 
MORROT

BILBAO 
MERCANCÍAS

267,16 292,30 314,31 361,45 314,31 343,89 369,77 425,24

BILBAO 
MERCANCÍAS

BARCELONA 
MORROT

312,42 341,82 367,55 422,68 367,55 402,14 432,41 497,27

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048607

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la emisión de sellos conmemorativos 
de la declaración del año 2006 como Año de la Memoria 
Histórica, se señala que, en cumplimiento a lo dispuesto 
en la Ley 24/2006 de 7 de julio, en la disposición adicio-
nal segunda, donde se indica: «El Gobierno, a través de 
la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, promoverá la 
emisión de sellos y signos de franqueo conmemorativos, 
para cuya elaboración se facilitará la participación de la 
sociedad», la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-
Real Casa de la Moneda ha impreso dos sellos dedicados 
a esta emisión, una de ellas denominada «Paloma» y la 
otra «Siluetas» así como dos estampillas adhesivas.

Para ello, y con el objetivo de dar cumplimiento al 
mandato de la participación de la sociedad, Correos 
incluyó en su página «web» una colección de imágenes 
para que los ciudadanos eligiesen con sus votos los 
diseños que considerasen más idóneos. En los dos 
sellos y en las estampillas adhesivas que se emiten se 
reproducen los diseños más votados.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048616 y 184/048617

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente se detalla el desglose 
solicitado.

ANEXO

Año
Autorización inicial 

de residencia 
temporal

Autorización inicial 
de residencia 

temporal y trabajo
2004  2.981  18.918
2005  6.495 136.432
2006  9.727  16.034
2007  4.859  33.224
2008  4.350  21.809
Total 28.412 226.417

Se detalla a continuación el desglose por nacionali-
dades.

Autorización inicial de residencia temporal
País 2004 2005 2006 2007 2008

ALBANIA 2 5 2 1

ANDORRA 1 3 3 6
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Autorización inicial de residencia temporal
País 2004 2005 2006 2007 2008

ANGOLA 1 3

ARGELIA 97 86 68 59 49

ARGENTINA 8 248 422 219 32

ARMENIA 6 12 56 21 18

AUSTRALIA 1 1 1 4

AZERBAIJAN 1

BANGLA DESH 8 20 29 13 7

BENIN 2 1

BIELORRUSIA 9 2 16 5 5

BOLIVIA 6 75 471 358 25

BOSNIA-HERZEGOVINA 1 1 2

BRASIL 4 17 54 61 37

BULGARIA 21 56 79

BURKINA FASO 2 3 2

CABO VERDE 1

CAMERÚN 10 19 16 7 10

CANADÁ 6 5 3 4 19

CHILE 5 64 202 174 75

CHINA 204 389 381 303 568

COLOMBIA 95 400 510 146 87

CONGO 1 4 4 2

COREA SUR 7 5 3 5

COSTA MARFIL 2 1 2 1 7

COSTA RICA 1 2 1

CROACIA 5 2 7 1

CUBA 3 4 15 4 6

DOMINICA 2 2

ECUADOR 46 1.413 2.626 698 117

EGIPTO 6 12 8 9 8

EL SALVADOR 4 9 27 36 4

ESTADOS UNIDOS 33 44 34 45 103

ETIOPÍA 1 4 2 1

FILIPINAS 40 31 70 37 36

GAMBIA 67 56 52 47 64

GEORGIA 3 19 58 36 26

GHANA 11 20 19 9 17

GUATEMALA 1 2 3

GUINEA BISSAU 7 5 9 4 4

GUINEA CONAKRY 31 35 31 6 8

GUINEA ECUATORIAL 4 9 14 14 11

HOLANDA 1

HONDURAS 6 16 81 86 39

INDIA 40 45 65 50 107

INDONESIA 4 1

IRAK 1 1 1 1

IRÁN 4 1 4 2

ISLAS MAURICIO 1

Autorización inicial de residencia temporal
País 2004 2005 2006 2007 2008

ISRAEL 2 11 9 23 7

JAMAICA 1

JAPÓN 23 19 10 19 43

JORDANIA 3 3 3 1 4

KAZAJSTAN 3 1 4 1 2

KENYA 1 3 4

KIRGUIZISTÁN 1 2

LÍBANO 3 5 2 1 3

LIBERIA 1 1

LIBIA 1 2 1 4

MACEDONIA 1 2 1

MALAWI 1

MALI 13 24 15 14 20

MARRUECOS 1.450 2.113 2.225 1.367 1.962

MAURITANIA 14 16 9 3 5

MÉXICO 18 15 30 36 53

MOLDAVIA 30 31 51 30 39

MONGOLIA 2 4

MOZAMBIQUE 1 1

NEPAL 2 3 1

NICARAGUA 2 3 6

NÍGER 1 1

NIGERIA 30 56 64 61 84

NUEVA ZELANDA 2 1

ORIGEN PALESTINO 1 1

PAKISTÁN 34 68 119 60 79

PANAMÁ 1 1 2 2

PARAGUAY 3 25 25 3

PERÚ 32 45 56 36 24

REP. DEMOCRÁTICA DEL CONGO 1 3 4 5

REPÚBLICA DOMINICANA 60 95 124 97 145

REPÚBLICA SUDAFRICANA 6 1 2

RUANDA 5

RUMANÍA 121 299 573

RUSIA 45 103 185 138 77

SÁHARA 1

SENEGAL 84 78 49 37 42

SERBIA 2 1 3

SERBIA-MONTENEGRO 7 2 3 5 3

SIERRA LEONA 1

SINGAPUR 1

SIRIA 3 4 4 4

SRI LANKA 1 1

SUDÁN 1 1 1

SUIZA 2

TANZANIA 1

TOGO 3 1 1
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Autorización inicial de residencia temporal
País 2004 2005 2006 2007 2008

TÚNEZ 2 1 2 4

TURQUÍA 3 2 1 5 8

UCRANIA 153 192 234 125 116

URUGUAY 9 102 319 139 12

UZBEKISTÁN 1 1 2

VENEZUELA 10 43 122 84 61

VIETNAM 1

NO CONSTA 20 8 16 27 1

Total general 2.981 6.495 9.727 4.859 4.350

Autorización inicial de residencia temporal y trabajo1

País 2004 2005 2006 2007 2008
AFGANISTÁN 7 2 2

ALBANIA 4 49 2 3 5

ANDORRA 3 3 6 16 7

ANGOLA 7 2 2 1

ANTIGUA Y BARBUDA 1

ARGELIA 136 852 63 66 39

ARGENTINA 676 5.361 418 821 650

ARMENIA 16 444 13 31 15

AUSTRALIA 6 19 7 7 10

AZERBAIJÁN 4 8 1

BANGLA DESH 26 434 61 105 117

BARBADOS 1

BENIN 2 16 1

BHUTAN 1

BIELORRUSIA 17 198 16 26 22

BOLIVIA 668 10.108 695 2.733 3.085

BOSNIA-HERZEGOVINA 2 16 2 3 8

BOTSWANA 1

BRASIL 258 1.986 260 837 789

BRUNEI 1

BULGARIA 354 1.545 162 310 150

BURKINA FASO 20 4 5 5

BURUNDI 1

CABO VERDE 6 1 1 2

CAMBOYA 1 1

CAMERÚN 7 156 10 20 14

CANADÁ 7 25 19 16 12

CEI 1

CHAD 1

CHEQUIA 13 105

CHILE 303 1.919 259 697 507

CHINA 1.843 6.526 1.441 1.576 1.211

COLOMBIA 1.441 8.877 1.061 2.192 1.338

CONGO 1 25 1 1

COREA NORTE 1

Autorización inicial de residencia temporal y trabajo1

País 2004 2005 2006 2007 2008
COREA SUR 3 21 6 5 5

COSTA MARFIL 9 66 4 10 14

COSTA RICA 2 31 2 15 11

CROACIA 6 25 3 6 8

CUBA 167 836 240 485 382

DOMINICA 2 10 1 2 3

ECUADOR 2.728 27.101 973 2.416 1.174

EGIPTO 16 101 8 22 23

EL SALVADOR 12 177 18 49 61

ESLOVAQUIA 31 154

ESLOVENIA 1 6

ESTADOS UNIDOS 36 185 40 48 63

ESTONIA 2 2

ETIOPÍA 3 3 1 7

FILIPINAS 221 459 381 854 702

GABÓN 2

GAMBIA 144 1.947 148 377 269

GEORGIA 10 716 17 40 78

GHANA 17 828 4 16 13

GUATEMALA 2 38 10 10 19

GUINEA BISSAU 4 112 4 12 9

GUINEA CONAKRY 23 624 13 32 39

GUINEA ECUATORIAL 8 153 2 7 11

GUYANA 1

HAITÍ 4 3 2

HONDURAS 74 1.280 101 502 744

HONG KONG CHINO 1

HUNGRÍA 8 21

INDIA 214 1.682 310 743 358

INDONESIA 2 3 3 8 4

IRAK 4 2 3

IRÁN 2 24 1 7 3

ISLAS MAURICIO 2 1

ISRAEL 15 64 4 6 10

JAPÓN 75 109 48 34 24

JORDANIA 4 28 3 4 3

KAZAJSTAN 9 25 4 3

KENYA 7 2 1 1

KIRGUIZISTÁN 7 12

LETONIA 3 30

LÍBANO 5 29 1 9 14

LIBERIA 2 4 1

LIBIA 8 1

LITUANIA 36 260

MACEDONIA 18 6 7

MADAGASCAR 1 1

MALASIA 3 2 1
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Autorización inicial de residencia temporal y trabajo1

País 2004 2005 2006 2007 2008
MALAWI 1

MALI 41 1.587 22 124 100

MARRUECOS 3.402 22.449 3.568 5.935 2.335

MAURITANIA 14 331 9 23 17

MÉXICO 65 531 58 142 136

MOLDAVIA 123 718 136 281 205

MONGOLIA 11 1 5

MOZAMBIQUE 1 3 1

NEPAL 69 2 10 13

NICARAGUA 6 55 8 40 69

NÍGER 13 1

NIGERIA 19 738 13 20 20

NUEVA ZELANDA 1 3 1 1 2

ORIGEN PALESTINO 2 8 1 1 1

PAKISTÁN 122 5.129 250 368 162

PANAMÁ 4 34 6 13 11

PARAGUAY 100 1.264 160 832 1.081

PERÚ 930 2.545 1.237 2.458 1.748

POLONIA 119 449

PUERTO RICO 1

REP. DEMOCRÁTICA DEL CONGO 3 16 4 5 1

REPÚBLICA DOMINICANA 397 1.277 410 905 682

REPÚBLICA SUDAFRICANA 3 4

RUMANÍA 2.670 10.812 2.357 4.987 1.854

RUSIA 212 2.226 101 207 155

SÁHARA 2

SENEGAL 145 2.619 134 316 328

SERBIA 4 25 6 11 6

SERBIA-MONTENEGRO 33 30 11 12 12

SIERRA LEONA 2 12 1 2

SINGAPUR 2 1

SIRIA 6 41 4 8 9

SRI LANKA 1 2 2 1 1

SUDÁN 4 1 1

TAIWÁN 1 7 1

TANZANIA 6 1

TAYIKISTÁN 1

THAILANDIA 5 7 3 11 12

TOGO 15 2

TRINIDAD Y TOBAGO 1

TÚNEZ 11 53 6 17 19

TURQUÍA 6 21 9 25 14

UCRANIA 346 2.822 299 592 287

UGANDA 1

URUGUAY 306 3.155 180 425 260

UZBEKISTÁN 1 23 1 3 1

VENEZUELA 133 1.287 103 215 186

Autorización inicial de residencia temporal y trabajo1

País 2004 2005 2006 2007 2008
VIETNAM 1 3 1 3 2

YEMEN 4 1

ZAMBIA 4 1

ZIMBABWE 1

NO CONSTA 5 90 62 7 3

Total general 18.918 136.432 16.034 33.224 21.809
1  En el caso de los nacionales de Eslovaquia, Eslovenia, Estonia, Hungría, Letonia, 

Lituania, Polonia y la República Checa, incorporados a la Unión Europea con 
fecha 1 de mayo de 2004, desde esa fecha, autorizaciones iniciales de trabajo por 
cuenta ajena; en el caso de los ciudadanos búlgaros o rumanos, a partir del 1 de 
enero de 2007, por la misma razón, autorizaciones iniciales de trabajo por cuenta 
ajena.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048628

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis Juan (GS).

Respuesta:

En el año 2006 el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio colaboró con un municipio en la provincia de 
Málaga, Ronda, para la realización de actuaciones en el 
marco del Plan Avanza pertenecientes a la Convocato-
ria de Ciudades Digitales. Para este proyecto se movili-
zaron un total de 1.634.700 euros, de los que el MITYC 
ha aportado 858.300 euros.

Durante 2007 se aprobaron los siguientes proyectos:

• «Sistema de volcado de información científica y 
cultural en móviles y pda de visitantes del jardín botá-
nico basado en tecnología bluetooth y wifi». El proyec-
to fue otorgado al Patronato Botánico Municipal Ciu-
dad de Málaga por un importe de 180.000 €.

• «Prestación de servicios municipales». El proyec-
to fue otorgado a la Diputación Provincial de Málaga 
por un importe de 126.000 €.

Durante 2008 se han aprobado los siguientes pro-
yectos:

• «Servicios de tramitación electrónica al contribu-
yente y a los Ayuntamientos de la provincia de Málaga, 
en el ámbito de la gestión tributaria». El proyecto fue 
otorgado a la diputación provincial de Málaga por un 
importe de 199.800 €.
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• «Plataforma Tecnológica Ciudadana y Empleo 
Digital». El proyecto fue otorgado al Ayuntamiento de 
Málaga por un importe de 216.361 €.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048630

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis (GS).

Respuesta:

El objetivo del Programa de Extensión de la Banda 
Ancha en Zonas Rurales y Aisladas (PEBA) del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, regulado por la 
Orden ITC/701/2005, era conseguir antes de finalizar 
2008 la máxima disponibilidad de banda ancha en las 
zonas rurales y aisladas del territorio español en unas 
condiciones técnicas y económicas similares a las exis-
tentes en las zonas urbanas cuando se definió el Progra-
ma (2005). Todo esto en coordinación con las Comuni-
dades Autónomas y la Federación de Municipios y 
Provincias.

Gracias al PEBA (Fases I y II) que finalizó el 31 de 
octubre de 2008, 399.435 habitantes de 506 núcleos de 
población incluidos en el Programa para la provincia de 
Málaga, disponen actualmente de Banda Ancha con 
distintas tecnologías, siguiendo el principio de neutrali-
dad tecnológica, habiéndose completado la totalidad de 
los núcleos objetivo del programa. (Se adjunta detalle 
de los núcleos, municipios y tecnologías utilizadas en 
la provincia de Málaga).

Respecto al Subprograma Avanza Infraestructuras, 
el 4 de marzo de 2008, se publicó la Resolución de la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, por la que se efectuaba la 
convocatoria para la concesión de ayudas para la reali-
zación de proyectos y acciones de la Acción Estratégica 
de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información 
dentro del Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-2011 (Orden 
ITC/464/2008, de 20 de febrero).

Dentro de dicha convocatoria, se definió el Subpro-
grama Avanza Infraestructuras, que contempla dos 
líneas de acción en el ámbito de banda ancha: f1 «Desa-
rrollo de la banda ancha y otros servicios de telecomu-
nicaciones en entornos rurales y aislados» y f2 «Redes 
rurales de alta capacidad», con las que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio tiene como objetivo 
extender la cobertura de los servicios de telecomunica-
ciones especialmente a las zonas rurales con condicio-
nes similares a las disponibles en las zonas urbanas, 

como medio para potenciar su desarrollo económico y 
la incorporación de sus ciudadanos y empresas a la 
Sociedad de la Información.

Así, en colaboración con las Comunidades Autóno-
mas y la Federación Española de Municipios y Provin-
cias se elaboraron unos listados de núcleos de pobla-
ción con carencias de cobertura del servicio de banda 
ancha, prioritarios para la convocatoria, incluyendo 
para la provincia de Málaga 44 núcleos de población 
para la línea f1 y 29 municipios para la línea f2 como 
zonas prioritarias para el desarrollo de proyectos que se 
ejecutarán en el periodo 2008-2011.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El Observatorio Permanente de la Inmigración no 
explota a nivel municipal el dato de extranjeros con 
autorización para residir.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048636

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Las evaluaciones previstas del alumnado, en las que 
intervendrá el Instituto de Evaluación, son las siguientes:

Evaluaciones nacionales

Evaluación general de diagnóstico 2009

Se evaluará la competencia en comunicación lin-
güística, la competencia matemática, la competencia en 
el conocimiento y la interacción con el mundo físico y 
la competencia social y ciudadana en alumnos que fina-
lizan el segundo ciclo de Educación Primaria. La mues-
tra permitirá obtener resultados representativos del 
conjunto del Estado y de cada una de las Comunidades 
Autónomas.
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Se prevé publicar los resultados de las pruebas en el 
año 2010.

Junto a las pruebas de rendimiento está prevista 
también la aplicación de cuestionarios de contexto que 
faciliten información para interpretar los resultados, 
teniendo en cuenta los contextos socioeconómicos y 
culturales y los factores educativos.

Evaluación general de diagnóstico 2010

Se evaluará la competencia en comunicación lin-
güística, la competencia matemática, la competencia en 
el conocimiento y la interacción con el mundo físico y 
la competencia social y ciudadana en alumnos que fina-
lizan el segundo curso de Educación Secundaria Obli-
gatoria. La muestra permitirá obtener resultados repre-
sentativos del conjunto del Estado y de cada una de las 
Comunidades Autónomas.

Las pruebas se aplicarán en abril y se prevé publicar 
los resultados en el año 2011.

Junto a las pruebas de rendimiento, se aplicarán 
también cuestionarios de contexto que faciliten infor-
mación para interpretar los resultados teniendo en 
cuenta los contextos socioeconómicos y culturales y los 
factores educativos.

Evaluaciones generales de diagnóstico 2011 y 
siguientes

En el segundo semestre de 2009 el Consejo Rector 
del Instituto de Evaluación fijará el calendario de las 
evaluaciones generales de diagnóstico a partir del año 
2011, de modo que periódicamente se evalúen todas las 
competencias básicas, tanto en Educación Primaria 
como en Educación Secundaria Obligatoria.

Evaluaciones internacionales

OCDE

PISA Programa para la evaluación internacional de 
alumnos en comprensión lectora, matemáticas y cien-
cias. Como materias principales, en 2009 se evaluará la 
comprensión lectora; en 2012, la competencia matemá-
tica, y en 2015, la competencia científica. El programa 
examina el rendimiento del alumnado a los 15 años en 
áreas clave, así como un amplio rango de resultados 
educativos. Incluye actitudes de aprendizaje de los 
alumnos y sus estrategias de aprendizaje. Recoge tam-
bién datos contextuales de escuelas, padres y sistemas.

ERA, vinculado al programa PISA. Programa de 
evaluación de la lectura electrónica de textos en alum-
nos de 15 años.

PIACC («Program for International Assessment of 
Adult Skills»). Programa para la evaluación internacio-
nal de las competencias de los adultos. Es un proyecto 
de la OCDE que permitirá que los países participantes 
evalúen: la eficiencia de sus sistemas educativos en el 
fomento y desarrollo de las competencias clave; el efec-

to que tiene sobre sus mercados de trabajo y sobre su 
evolución macroeconómica a largo plazo; las políticas 
y los mecanismos institucionales que están asociados 
con el éxito en el tránsito escuela - trabajo y en el apren-
dizaje continuo a lo largo de la vida adulta. Su comien-
zo está previsto a partir de 2010.

UE

Aprender a aprender («Learning-to-learn»). El grupo 
de expertos de la Comisión Europea en competencias 
clave identificó «Learning to learn» como uno de los 
principales dominios de estas competencias, que juega 
un papel crucial en el aprendizaje a lo largo de la vida.

EBAFLS. El Banco Europeo de ítems de Anclaje para 
la Evaluación de Lenguas Extranjeras es un proyecto ini-
ciado en 2004, que tiene por objetivo elaborar seis bancos 
de ítems de anclaje, es decir, ítems de evaluación con un 
nivel de dificultad validado, que puedan ser utilizados con 
garantía de Habilidad para evaluar la comprensión oral y 
escrita en inglés, francés y alemán. El nivel objeto de los 
ítems es el B1 del Marco común europeo de referencia 
para las lenguas del Consejo de Europa.

Indicador europeo de competencia lingüística. El 
objetivo del indicador es medir periódicamente el cono-
cimiento de idiomas entre los jóvenes europeos. Se 
espera la aplicación de la prueba piloto en 2009 y la 
realización de estudio definitivo en 2010. En esta pri-
mera fase se evaluarán cinco lenguas (inglés, francés, 
alemán, español e italiano) y tres destrezas (compren-
sión oral y escrita, y expresión escrita).

IEA

PIRLS. Estudio internacional sobre el progreso en 
comprensión lectora («Progress in Intemational Reading 
Literacy Study»). Evalúa el rendimiento en comprensión 
lectora de las niñas y niños de 4o de Educación Primaria 
(9-10 años) y mide la política y las prácticas relaciona-
das con esta destreza. La recogida de datos se realiza 
mediante una prueba escrita y cuatro cuestionarios de 
contexto: alumnado, familias, centros y profesorado.

ICCS («Intemational Civic and Citizenship Study»). 
Estudio internacional sobre educación cívica y ciuda-
dana. Está pensado para alumnos de 2o de ESO; cons-
tará de pruebas cognitivas y cuestionarios sobre actitu-
des y contexto del alumnado, que incluirán un módulo 
regional europeo en el que participa España. El estudio 
principal se aplicará en la primavera de 2009 y se prevé 
publicar los resultados en 2010.

TIMMS («Trends in Mathematics and Science 
Study»). Estudio internacional de tendencias en mate-
máticas y ciencias.

Se tiene en proyecto un estudio conjunto PIRLS - 
TIMMS para 2011.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048637

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, publicada en el Boletín Oficial del Estado de 4 de 
mayo, establece, en el artículo 76, que corresponde a 
las Administraciones educativas adoptar las medidas 
necesarias para identificar al alumnado con altas capa-
cidades intelectuales así como los planes de actuación 
adecuados a dichas necesidades.

Por ser competencia de las Administraciones educa-
tivas de las Comunidades Autónomas, cada una de ellas 
facilita sus propios datos al respecto.

En base a los datos estadísticos de los que dispone el 
Ministerio de Educación, en el curso 2006-07 había 
223 alumnos diagnosticados como de altas capacidades 
intelectuales en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048638

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Evolución de Matrícula 1er y 2° Ciclo y Curso de Acceso

Curso 
Académico

2002/
2003

2003/
2004

2004/
2005

2005/
2006

2006/
2007

2007/
2008

2008/
2009

4.172 4.270 4.477 4.552 4.264 4.394 4.226
Incremento 98 207 75 -288 130 -168

Evolución de profesorado de la UNED

Curso 
Académico

2002/
2003

2003/
2004

2004/
2005

2005/
2006

2006/
2007

2007/
2008

2008/
2009

106 112 114 125 123 135 138
Incremento 6 2 11 -2 12 3

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048640

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas por la Dirección General 
de la Policía y Guardia Civil (ámbito Policía) para Poli-
cía Científica en la Comunidad Autónoma de Galicia y 
en los años solicitados por Su Señoría fueron las 
siguientes:

Año Material inventariable Material fundible
2004  17.000  10.000
2005  80.000  12.000
2006 700.000  80.000
2007 100.000 100.000
2008 100.000 200.000

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048641

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El tipo de ayudas por el que se interesa Su Señoría 
no está gestionado por esta Secretaria de Estado de 
Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Informa-
ción, no obstante lo anterior y por si pudiera ser de inte-
rés, se indica a continuación la definición genérica de 
los préstamos a ciudadanos realizada a través de la línea 
ICO-Avanza:

• PRÉSTAMO CIUDADANÍA DIGITAL

Ciudadanía digital es un producto incluido en la 
línea de financiación ICO-PLAN AVANZA para la 
concesión de préstamos a interés cero, que permiten 
adquirir un «paquete de conexión» que incluye equipa-
miento informático y alta en Internet con banda ancha 
(si no se dispone ya de este servicio).

Pueden solicitar los préstamos de la línea Ciuda-
danía digital, a través de cualquiera de las entidades 
de crédito colaboradoras, todos los residentes en 
territorio español que dispongan de conexión a Inter-
net de banda ancha o que contraten un alta nueva en 
este servicio.
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Cada préstamo tiene un importe máximo de 3.000 €, 
IVA incluido, siendo el plazo máximo de devolución de 
36 meses, con posibilidad de 3 meses de carencia 
incluidos, liquidaciones lineales y mensuales y sin 
garantías adicionales hipotecarias ni dinerarias.

• PRÉSTAMO A JÓVENES Y UNIVERSITARIOS

La iniciativa «Préstamo a jóvenes y universitarios» 
es un producto incluido en la línea de financiación ICO-
PLAN AVANZA para la concesión de préstamos a inte-
rés cero, que permiten adquirir un «paquete de 
conexión» que incluye equipamiento informático y alta 
en Internet con banda ancha (si no se dispone ya de este 
servicio.

Pueden beneficiarse de los créditos de la línea «Prés-
tamo a jóvenes y universitarios», a través de cualquiera 
de las entidades de crédito colaboradoras, todos los 
residentes en territorio español de edades comprendi-
das entre 18 y 35 años y los estudiantes matriculados en 
centros españoles de estudios universitarios que dis-
pongan de conexión a Internet de banda ancha o que 
contraten un alta nueva en ese servicio.

En este producto el solicitante podrá ser el propio 
beneficiario o cualquier persona física que declare que 
el préstamo lo solicita para un joven entre 18 y 35 años 
o para un estudiante universitario. En todo caso, tanto 
el solicitante como el beneficiario final deberán firmar 
la hoja de solicitud.

Cada préstamo tiene un importe máximo de 3.000 €, 
IVA incluido, siendo el plazo máximo de devolución de 
60 meses, liquidaciones lineales y mensuales y sin 
garantías adicionales hipotecarias ni dinerarias.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elias Cordón, Remedios (GS).

Respuesta:

En primer lugar hay que decir que el primer Conve-
nio se firmó en el año 2007, y se ha continuado en el 
2008.

En el año 2007 se asignaron:  80.457 €
En el año 2008 se asignaron: 241.371 €

Las actividades que se pueden financiar según se 
establecen en ambos Convenios son las que se enume-
ran a continuación:

— Establecer en distintos municipios aulas adscri-
tas a una Escuela Oficial de Idiomas impartiendo:

• Enseñanza reglada del inglés.
• Clases de conversación y refuerzo de la compren-

sión, con el propósito de incrementar la fluidez en dicha 
lengua, utilizando el intercambio interpersonal, así 
como medios audiovisuales y tecnología de la informa-
ción y la comunicación.

• Enseñanza del inglés, dirigida a universitarios con 
título de grado o de postgrado, con el fin específico de 
desarrollar lenguaje técnico, propio del mundo de la 
empresa, científico -tecnológico, legal y administrati-
vo, médico sanitario, etc., en función de la demanda 
existente.

— Aumentar el número de grupos que imparten 
enseñanza reglada de inglés en horario nocturno en las 
Escuelas Oficiales de Idiomas, así como de grupos de 
conversación o de lenguaje técnico.

— Impartir cursos intensivos o de inmersión, con-
siderando los fines de semana dentro de las posibilida-
des de apertura de los centros.

— Potenciar el aprendizaje del inglés a través de la 
web.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048643

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elias Cordón, Remedios (GS).

Respuesta:

El programa «Internet en el Aula» tuvo su puesta en 
marcha en 2005, y desde entonces hasta 2008 la partici-
pación de la Comunidad Autónoma de La Rioja dentro 
de dicho programa se ha canalizado a través de los 
siguientes acuerdos específicos:

— Convenio de la Comunidad Autónoma con red.
es para la mejora de las infraestructuras tecnológicas de 
los centros educativos.

— Convenio bilateral, en 2005, entre la Comunidad 
Autónoma y el Ministerio de Educación y Ciencia por 
el que se realizan en común contenidos educativos en 
formato digital y se promueven actuaciones de forma-
ción del profesorado en TIC.

— Adendas en 2006, 2007 y 2008 al convenio bilate-
ral con el Ministerio de Educación y Ciencia, por las que 
se transfieren anualmente cantidades económicas adicio-
nales para llevar a cabo actuaciones dirigidas a la capaci-
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tación de docentes y asesores de formación de profesores 
en tecnologías de la información y la comunicación.

Con respecto al desarrollo de estos acuerdos se 
señala lo siguiente:

Sobre las actuaciones de infraestructura tecnológica 
plasmadas en el convenio bilateral firmado al efecto, la 
información puede ser aportada por la propia Comuni-
dad Autónoma.

Para las actuaciones de formación, el Ministerio de 
Educación, ha transferido las siguientes cantidades 
económicas, que son cofinanciadas por el Fondo Social 
Europeo:

Importe (€) 
Año 2005

Importe (€) 
Año 2006

Importe (€) 
Año 2007

Importe (€) 
Año 2008

Importe (€)
Total 

Ministerio
Educación

La Rioja 12.047 12.047 12.047 12.047 48.188

A cambio de dicha aportación, la Comunidad Autó-
noma ha comprometido anualmente unas cantidades 
económicas equivalentes para la misma finalidad.

En las reuniones de seguimiento del convenio que se 
realizan cada año, la Comunidad Autónoma justifica la 
aplicación de las cantidades anteriores en las activida-
des que se ha comprometido a realizar.

Por otra parte, el Ministerio de Educación entrega a 
la Comunidad Autónoma contenidos educativos para 
ser puestos en línea, que ha realizado con presupuesto 
propio dentro del Convenio Marco «Internet en el 
Aula». El valor estimado de los recursos es de 1,5 
millones de euros anuales para el conjunto de las Comu-
nidades Autónomas.

A su vez, la Comunidad Autónoma justifica las 
aportaciones que ha realizado en este mismo ámbito, 
con el objeto de contribuir a un repositorio común de 
contenidos entre todas las Comunidades Autónomas. 
La Comunidad Autónoma de La Rioja se comprometió 
a aportar contenidos por un valor estimado, en el perio-
do de los cuatro años, de 41.097 euros.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elias Cordón, Remedios (GS).

Respuesta:

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, pone de manifiesto la importancia que se concede 

al fomento de la lectura y la mejora de las bibliotecas 
de los centros escolares al incluir, dentro de los fines de 
la educación, la atención prioritaria que los poderes 
públicos deben prestar a este factor educativo y men-
cionar expresamente que las bibliotecas escolares con-
tribuirán a fomentar la lectura y a que los alumnos 
accedan a la información y otros recursos para el apren-
dizaje disponibles en las mismas.

Por primera vez se destina un artículo completo, el 
113, a las Bibliotecas escolares en una ley general de 
educación y se estipula además que contribuirán a hacer 
efectivo lo dispuesto en los artículos 19.3 y 26.2, que 
establecen que se dedicará un tiempo diario a la lectura 
en primaria y en secundaria en la práctica docente de 
todas las materias.

Estos objetivos están íntimamente asociados al desa-
rrollo de las competencias básicas establecidas en los 
Reales Decretos 1513/2006, de 7 de diciembre y 
1631/2006, de 29 de diciembre, por los que se estable-
cen las enseñanzas mínimas respectivamente de la Edu-
cación primaria y la Educación secundaria obligatoria. 
En particular la biblioteca escolar es un elemento 
imprescindible para el adecuado logro de las compe-
tencias en comunicación lingüística, para aprender a 
aprender, en el tratamiento de la información y la auto-
nomía e iniciativa personal, y es también un recurso 
muy útil para la adquisición del resto de las competen-
cias básicas.

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción (LOE), señala, así mismo, que las Administracio-
nes educativas completarán las dotaciones de las biblio-
tecas escolares de forma progresiva para que puedan 
funcionar como espacios abiertos a toda la comunidad 
educativa.

Con tal fin, se establece un conjunto de actuaciones 
dirigido a la mejora de las bibliotecas escolares de todo 
el Estado, entre las que se encuentra la asignación de 
un crédito específico de los Presupuestos Generales del 
Estado de cada año para que el Ministerio de Educa-
ción transfiera fondos a las Comunidades Autónomas.

Así, en el marco de las acciones destinadas a la 
mejora de las bibliotecas escolares, el Ministerio de 
Educación ha venido contribuyendo, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, a elevar la calidad y 
dotación de las bibliotecas escolares con aportaciones 
económicas anuales del presupuesto del Departamento 
que hasta el año 2008, ascienden a un total de 52 millo-
nes de euros.

Desde la puesta en marcha del programa para la 
mejora de las bibliotecas escolares en el año 2005, el 
Gobierno ha destinado a la Comunidad Autónoma de La 
Rioja la cantidad total de 347.007,60 euros, distribuida 
en cada uno de los ejercicios del modo siguiente:

Año 2005: 178.866 euros
Año 2006: 52.027,61 euros
Año 2007: 54.520 euros
Año 2008: 61.594 euros
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Estas cantidades se dirigen a apoyar la aplicación 
del artículo 113.2 de la LOE y, en particular, están des-
tinadas a algunas de las actuaciones siguientes:

— Mejora de las dotaciones de las bibliotecas, 
actualizándolas y adecuándolas a las enseñanzas que se 
imparten en el centro y a las edades de sus alumnos: 
libros, revistas, partituras, documentación en soporte 
informático y recursos de vídeo y audio.

— Dotación de mobiliario y de material informáti-
co y multimedia, para adecuar los entornos de trabajo y 
lectura, los medios para el almacenamiento de las 
colecciones y los sistemas de búsqueda y acceso a la 
documentación a las necesidades que debe cubrir la 
biblioteca.

— Reforma de las instalaciones para adecuarlas 
mejor al uso de la biblioteca, incluyendo, en su caso, 
las adaptaciones requeridas para dotar de conexión a 
Internet.

— Adaptación de las instalaciones de modo que 
puedan ser utilizadas de manera independiente al resto 
del centro, fuera del horario lectivo.

— Mejora de la atención de las bibliotecas escolares.
— Programas de formación de profesores sobre 

gestión documental y bibliotecaria y sobre aplicación 
de la biblioteca al desarrollo del currículo.

La aportación del Estado ha estado condicionada, 
además, a que todos los centros dependientes de las 
Administraciones educativas recibieran una cantidad 
determinada para mejorar sus dotaciones bibliográficas 
y en otros soportes.

La transferencia de estas cantidades ha requerido la 
aportación de cantidades iguales por parte de la Conse-
jería de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de 
La Rioja.

De acuerdo con la información facilitada por la 
Consejería de Educación, Cultura y Deporte del 
Gobierno de La Rioja, 145 centros de Educación pri-
maria, 64 centros de Educación secundaria y 23 cen-
tros de otro tipo de enseñanzas (Enseñanzas Artísticas, 
Escuelas Oficiales de Idiomas, Centros de Educación 
de personas adultas, etc.) de La Rioja recibieron en 
2005, 2006 o 2007 una ayuda para su biblioteca esco-
lar como consecuencia de la aplicación de los citados 
Convenios.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048647

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elías Cordón, María Remedios (GS).

Respuesta:

Durante los ejercicios 2006, 2007 y 2008, se firma-
ron Convenios de Colaboración entre el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, a través de la Dirección 
General de Política de la PYME y la Comunidad Autó-
noma de La Rioja, para la celebración del Día del 
Emprendedor en dicha Comunidad. Las actividades 
financiadas lo fueron por gastos de comunicación, ima-
gen y organización del evento.

El importe de las cantidades aportadas, desglosadas 
por anualidades, fueron las siguientes:

Ejercicio 2006 68.069,37 €
Ejercicio 2007 69.571,21 €
Ejercicio 2008 60.000,00 €

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elias Cordón, María Remedios (GS).

Respuesta:

El Plan de Mejora de la Calidad en el Comercio fue 
aprobado por Acuerdo de Consejo de Ministros de 17 
de diciembre de 2004, con una vigencia temporal de 
cuatro años, comprendidos entre 2005 y 2008, El año 
2005 es, por tanto, el primero en el que se ha desarro-
llado, en colaboración con las Comunidades Autóno-
mas, cofinanciando las ayudas concedidas por éstas al 
sector comercial, tanto a pequeñas y medianas empre-
sas como a sus asociaciones o federaciones y a la admi-
nistración local, para la mejora del comercio interior.

El presupuesto total para este primer año fue de 10 
millones de euros. De acuerdo con lo previsto en el 
Plan, se garantizaba una aportación mínima a cada 
Comunidad Autónoma, en función de unos criterios 
objetivos de reparto, que se refieren a la población total 
de cada Comunidad, al número de locales comerciales 
existentes y a la población activa en el sector. A La 
Rioja le correspondía en el año 2005 una cantidad míni-
ma garantizada de 54.743,25 euros.

La Mesa de Directores Generales de Comercio, 
determinó las cantidades finales correspondientes a 
cada Comunidad, asignando a La Rioja un total de 
189.912,89 euros, con los que se han cofinanciado sub-
venciones concedidas por esa Comunidad por valor de 
474.782,22 euros. Su distribución entre los distintos 
programas del Plan ha sido la siguiente:
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Programa
N° 

Expedientes
Aportación 
Ministerio

Aportación 
C.A.

Comercio 
Urbano

 2 32.620 81.550

Comercio 
Rural

22 157.292,89 393.232,22

TOTAL 24 189.912,89 474.782,22

Las actuaciones correspondientes a comercio urba-
no, de mayor nivel inversor, han sido las siguientes:

• Asociación de la zona peatonal del Paseo de las 
100 tiendas. Implantación y desarrollo de la gerencia 
del Centro Comercial Abierto, con una aportación del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio de 
10.320,00 euros.

• Asociación de la zona peatonal del Paseo de las 
100 tiendas. Promoción del Centro Comercial Abierto, 
con una aportación del Ministerio de 23.300,00 euros.

De las ayudas concedidas dentro del programa de 
comercio rural, 2 han sido para ayuntamientos y 20 
para empresas comerciales. Las otorgadas a ayunta-
mientos han sido las siguientes:

• Ayuntamiento de Haro. Promoción del comerció 
local, con una aportación del Ministerio de 23,068,40 
euros.

• Ayuntamiento de Calahorra. Promoción del 
comercio local, con una aportación del Ministerio de 
9.696,00 euros.

Por lo que se refiere al ejercicio 2006, en la Conferen-
cia Sectorial se aprobaron las cantidades mínimas garan-
tizadas a cada Comunidad Autónoma, según los criterios 
de reparto antes citados. A la Comunidad Autónoma de 
La Rioja se le asignó una cantidad mínima de 56.385,79 
euros, cantidad que ha sido ampliamente superada en la 
asignación final, aprobada en la Mesa de Directores de 
Comercio. A La Rioja le correspondió 238.429,68 euros, 
con los que han cofinanciado subvenciones concedidas 
por la Comunidad por valor de 596.074,21 euros y una 
inversión de 2.260.959,66 euros, correspondientes a 37 
expedientes, distribuidos entre los distintos programas 
del Plan según el cuadro siguiente:

Programa
N° 

Expedientes
Aportación 
Ministerio

Aportación 
C.A.

Comercio 
Urbano

 8 68.906,20 172.265,50

Comercio 
Rural

14 108.920,64 272,301,60

Cooperación 5 46.004,74 115.011,87
Mejora 
Calidad

10 14.598,10 36.495,24

TOTAL 37 238.429,68 596.074,21

Dentro del programa de Fomento del Comercio 
Urbano, las dos actuaciones más destacadas han tenido 
como beneficiario a la Asociación de Comerciantes de 
la zona peatonal Paseo de las Cien Tiendas, para el 
desarrollo de la gerencia y promoción del centro comer-
cial abierto, con aportaciones del Ministerio de 12.800 
y 18.400 euros respectivamente. El resto de actuacio-
nes de este programa han correspondido también en la 
ciudad de Logroño, para promoción de centros comer-
ciales abiertos promovidos por las asociaciones de 
comerciantes del Casco Antiguo, las calles Jorge Vigón, 
García Morato y Chile y la Gran Manzana.

Los de cooperación, de mayor importancia en cuan-
to a la ayuda media, han correspondido a diversas aso-
ciaciones de comerciantes, para campañas de promo-
ción, siendo las de mayor aportación del Ministerio las 
correspondientes a la de Comerciantes del mueble de 
Nájera, con 18.125 euros y la de comerciantes de Haro, 
con 14.875 euros.

De los programas de comercio rural, 13 han corres-
pondido a empresas y 1 al Ayuntamiento de Calahorra, 
para promoción de su zona comercial, con una aporta-
ción del Ministerio de 24.395 euros.

Las 10 ayudas asignadas al programa de Promoción 
de la Calidad se han destinado a la creación de páginas 
«web» y fomento del comercio electrónico con provee-
dores de otros tantos comercios minoristas.

En el año 2007 le correspondió a La Rioja una can-
tidad mínima de 65.101,50 euros, cantidad que ha sido 
ampliamente superada en la asignación final, aprobada 
en la Mesa de Directores de Comercio. A La Rioja le 
han correspondido 255.338,70 euros, con los que han 
cofinanciado subvenciones concedidas por la Comuni-
dad por valor de 638.346,76 euros y una inversión de 
2.640.279,53 euros, correspondientes a 52 expedientes, 
distribuidos entre los distintos programas del Plan 
según el cuadro adjunto:

Programa Expedientes
Aportación 
Ministerio

Aportación 
C.A.

Comercio 
Urbano

 2 28.589,80 71.474,50

Comercio
Rural

 4 101.770,98 254.427,46

Cooperación  5 60.589,80 151.474,50
Mejora 
Calidad

41 64.388,12 160.970,30

TOTAL 52 255.338,70 638.346,76

En el programa de Comercio urbano, la actuación 
más destacada ha tenido como beneficiario al Ayunta-
miento de Logroño con una aportación del Ministerio 
de 25.643,26 euros. En el de Comercio Rural, se han 
concedido desde el Ministerio 32.000 euros de ayuda al 
Ayuntamiento de Calahorra, para promoción de la zona 
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comercial y a las empresas Eneas Mobiliario, de Calaho-
rra, y Flop Shoes, S.L. y Fotocenter Digital, S.A., de 
Arrendó, con aportaciones del Ministerio de 33.518,86 
€, 21.480,30 € y 14.771,83 € respectivamente.

Dentro del programa de Cooperación, la principal 
ayuda ha sido para la Asociación de Mueble de Nájera, 
con una aportación del Ministerio de 40.195,44 € para 
promoción de la asociación. Las 41 ayudas asignadas al 
programa de Promoción de la Calidad se han destinado 
a la creación de páginas web y mejora de la informati-
zación y fomento del comercio electrónico de comer-
cios minoristas.

En el año 2008 le correspondió a La Rioja una can-
tidad mínima de 66.650,47 euros, cantidad que ha sido 
superada en la asignación final, aprobada en la Mesa de 
Directores de Comercio. A La Rioja se le ha asignado 
un total de 316.139,32 euros, con los que han cofinan-
ciado subvenciones concedidas por la Comunidad por 
valor de 1.072.276,52 euros y una inversión de 
4.625.492,82 euros, correspondientes a 55 expedientes, 
distribuidos entre los distintos programas del Plan 
según el cuadro adjunto:

Programa
N° 

Expedientes
Aportación 
Ministerio

Aportación 
C.A.

Comercio 
Rural

 7 153.265,41 665.091,75

Cooperación  7 115.170,66 287.926,64
Mejora 
Calidad

41 47.703,25 119.258,13

TOTAL 55 716.139,32 1.072.276,52

Destaca la ayuda al Ayuntamiento de Calahorra, 
dentro del programa de comercio rural, que ha recibido 
una aportación de este Ministerio de 41.920 € para pro-
moción de su zona comercial. Dentro de este programa 
se han concedido ayudas a seis empresas (2 en Haro, 2 
en Arrendó y 2 en Nájera), por valor total de 111.345,41 
€. En el programa de Cooperación las principales ayu-
das han sido para la Federación de Empresarios de La 
Rioja, para la promoción del acceso a nuevas tecnolo-
gías de la información y comunicación a sus asociados 
del sector del comercio minorista, con una aportación 
del Ministerio de 39.200,00 €, a la Asociación del mue-
ble de Nájera, para campañas de promoción de la aso-
ciación, por valor de 35.283,00 € y a la Asociación de 
Comerciantes de Nájera «Mercanayara», también para 
promoción de la asociación, por valor de 17.636,75 €.

En promoción de la calidad, las ayudas han sido 
para pequeños empresarios del comercio minorista para 
la conexión a internet y la creación de páginas «web».

Madrid, 7 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elías Cordón, María Remedios (GS).

Respuesta:

Desde el año 2004 y hasta 2008, el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio ha suscrito con la 
Comunidad Autónoma de La Rioja los cinco planes de 
dinamización siguientes:

— SAN ASENSIO Y CENICERO DINAMIZACIÓN 
LA RIOJA 2004-2006: 1.839.600,00 € 613.200,00 €.

— BAJO OJA DINAMIZACIÓN LA RIOJA 2005-
2007: 2.700.000,00 € 900.000,00 €.

— VERDURA, GASTRONOMÍA Y PATRIMO-
NIO PARA CALAHORRA PRODUCTO TURÍSTICO 
LA RIOJA 2007-2009:1.598.628,18 € 532.876,06 €.

— ENOTURISMO EN LOGROÑO PRODUCTO 
TURÍSTICO LA RIOJA 2007-2009: 2.556.372,00 € 
852.124,00 €.

— HARO PATRIMONIO DEL VINO PRODUC-
TO TURÍSTICO LA RIOJA 2008-2010: 2.980.002,00 
€ 993.334,0 €.

Madrid, 12 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Comisaría General de Policía Científica realizó 
en la Comisaría Provincial de Málaga durante el año 
2008, inversiones en material inventariable y rungible, 
por valor de 44.000 euros; de ellos, 35.000 € en el 
Laboratorio Químico y el resto, en la Brigada Provin-
cial de Policía Científica.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048653

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredía Díaz, Miguel Ángel (GP).
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Respuesta:

La aplicación informática que gestiona los estudios 
estadísticos del Documento Nacional de Identidad inclu-
ye la información correspondiente al número de Docu-
mentos Nacionales de Identidad por el lugar de expedi-
ción, y no por el lugar de nacimiento de sus titulares.

Los Documentos Nacionales de Identidad expedi-
dos en la provincia de Málaga, hasta el día 14 de enero 
del presente ejercicio fueron 283.607.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048658

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el BOE 16.08.08, se publica el Acuerdo de Conse-
jo de Ministros, del día 1 de agosto de 2008, por el que se 
aprueba el Marco de cooperación interadministrativa y 
criterios de reparto de créditos de la Administración 
General del Estado para la financiación durante el 2008, 
del nivel acordado, previsto en la Ley 39/2006, de 14 de 
diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las Personas en Situación de Dependencia.

El Convenio de colaboración entre la Administra-
ción General del Estado y la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, para el desarrollo del Marco de Coopera-
ción Interadministrativa previsto en la Ley 39/2006, se 
firmó el 18 de diciembre de 2008, encontrándose en la 
actualidad pendiente de su publicación en el BOE.

La información concreta referida a la provincia de 
Málaga, podrá ser aportada por la Junta de Andalucía.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La red de Paradores de Turismo dispone de cinco 
establecimientos de cuatro estrellas, en la provincia 
de Málaga (Málaga, Torremolinos, Nerja, Ronda y 
Antequera).

Las actuaciones realizadas en sus instalaciones pre-
tenden la adecuación de la accesibilidad y supresión de 
barreras arquitectónicas para convertir al parador en un 
establecimiento totalmente accesible en todos sus ser-
vicios. En los Planes Anuales de Inversiones, las actua-
ciones de accesibilidad para los paradores de Málaga 
suponen una inversión de 212.737,00 euros.

Paradores de Turismo está llevando a cabo un Plan de 
Accesibilidad Universal de Paradores (PAUP) para hacer 
accesible la totalidad de la red. Este plan contempla, ade-
más de las reformas y modificaciones para facilitar la 
accesibilidad, la adquisición, como dotación básica, de 
elementos de ayuda técnica para ser instalados puntual-
mente en las habitaciones o servicios cuando sea necesa-
rio mejorar la accesibilidad (silla de ruedas tradicional; 
barras de apoyo con ventosa para ducha y bañera; asien-
to giratorio para bañera; elevador de inodoro regulable 
en altura con reposabrazos; elevador hidráulico para 
acceso a vaso de piscina y teléfonos accesibles.

Además, en la reforma del Parador Málaga Golf, en 
el que se han invertido 2.439.644,73 euros, se han reali-
zado trabajos que lo han convertido en accesible en 
todos sus servicios, incluyendo dos habitaciones adap-
tadas y cuatro plazas de aparcamiento reservadas.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado de la 
Agencia Estatal de Meteorología del Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, se contem-
pla un proyecto para la reposición de sistemas de ayu-
das de observación meteorológica para la navegación 
aérea con un importe previsto, en 2009, de 1.099.930 
euros, en Málaga.

Teniendo en cuenta que tanto las cantidades, en ellos 
expresadas, como la distribución presupuestaria son 
estimativas, se han iniciado los trámites oportunos para 
llevar a cabo la dotación de ayudas meteorológicas para 
la nueva pista de vuelo (pista norte) y sustituir las 
correspondientes a la pista actual (pista sur), cuyo coste 
aproximado es de dos millones de euros.

El equipamiento que se pretende instalar consta de 
sensores en los umbrales y puntos medios de las pistas 
para medición de variables meteorológicas y estaciones 
de campo que permitan la adquisición y el envío de dichos 
datos a un ordenador central que se instalará, a su vez, en 
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la Oficina Meteorológica del Aeropuerto de Málaga, el 
cual, realizará el consiguiente tratamiento de los datos.

Este equipamiento se completará con presentadores 
de datos en la citada Oficina y en la Torre de Control 
del Aeropuerto y al mismo tiempo, se realizará un ten-
dido de cableado de fibra óptica para comunicar las 
estaciones de pista con la Oficina Meteorológica.

Los sensores citados con anterioridad, son diferen-
tes instrumentos meteorológicos, como ceilómetros, 
transmisómetros, barotransmisores y sensores de tem-
peratura y humedad.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En los Presupuestos de la Agencia Estatal de Meteo-
rología (AEMET) se contempla para Málaga, un pro-
yecto de actuaciones de reposición en edificios e infra-
estructuras y equipamientos de 103.600 euros.

Teniendo en cuenta que tanto las cantidades como la 
distribución presupuestaria son estimativas, se ha pre-
visto realizar diversas actuaciones de acondicionamien-
to general del edificio del Centro Meteorológico de 
Málaga, unidad adscrita a la Delegación Territorial de 
AEMET en Andalucía, Ceuta y Melilla, por un valor 
aproximado a 150.000 euros.

Estas actuaciones que se refieren a obras de mejora 
de algunas instalaciones del Centro, se efectuarán 
durante los años 2009 y 2010.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Al comienzo de esta Legislatura, el Centro Meteo-
rológico de Málaga, adscrito a la Delegación Territorial 
de la Agencia Estatal de Meteorología —AEMET— en 
Andalucía, disponía de diecisiete estaciones climatoló-
gicas automáticas instaladas (quince en la provincia de 
Málaga y dos en la de Granada).

Actualmente dispone de veintisiete estaciones cli-
matológicas instaladas (quince en la provincia de Mála-
ga, cinco en la de Granada, seis en la de Jaén y una en 
la de Almería).

En el presente año se ha previsto instalar en la men-
cionada demarcación, nueve estaciones climatológicas 
automáticas adicionales (seis en la provincia de Alme-
ría, dos en la de Granada y una en la de Jaén), para 
alcanzar un total de treinta y seis estaciones climatoló-
gicas automáticas.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048672

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Herráiz, Margarita (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Curso 
académico

Educación Infantil Libros Otros Estudios Bachillerato
Becas Importe Becas Importe Becas Importe Becas Importe

2003-2004 158 82.318,00 5.103 398.034,00 132   68.840,50 1.028   879.832,00
2004-2005 128 71.296,00 5.695 475.532,50 142 101.147,00   997 1.059.851,00
2005-2006  92 53.268,00 6.480 562.723,20 175 136.833,50 1.110 1.089.623,00
2006-2007* 1.529 137.610,00 223 193.940,00 1.040 1.109.020,00
2007-2008** 156 202.287,00 1.078 1.120.703,00

Curso 
académico

CFGM CFGS Educación Especial Idiomas
Becas Importe Becas Importe Becas Importe Becas Importe

2003-2004 340 432.831,00 595 902.305,00 242 124.660,97 24 28.733,08
2004-2005 349 565.553,00 521 973.580,00 183 133.045,00 22 31.928,70
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Curso 
académico

CFGM CFGS Educación Especial Idiomas
Becas Importe Becas Importe Becas Importe Becas Importe

2005-2006 359 525.660,00 495 886.101,00 164 115.114,68  36  56.972,00
2006-2007 378 611.070,00 508 925.212,00 124  89.737,00 495 790.234,70
2007-2008 495 711.821,00 529 974.679,00 169 484.427,21*** 355 583,805,63

* y ** En los cursos 2006-2007 y 2007-2008 el Ministerio de Educación suscribió Convenios de colaboración con la Xunta 
de Galicia para la financiación de los libros y material escolar en los niveles obligatorios de la enseñanza. En virtud de dichos 
convenios, el Ministerio libró a la Xunta, la cantidad de 3.000.000 € en el 2006-07 y 4.299.839 € en el 2007-08, pero no se 
dispone de datos provincializados de número de ayudas.
*** En el curso 2007-2008, la Xunta de Galicia ha enviado los datos de las becas concedidas de la Convocatoria de Educación 
Especial de la provincia de Lugo junto con becas concedidas a alumnos del resto de las provincias de Galicia, sin diferenciar 
cuántas son de una provincia o de otra.

Los datos del curso 2008-09 se encuentran aún en tramitación.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048679

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Méndez Guillen, Daniel; Corral Ruiz, Lucila 
María y Cediel Martínez, María Virtudes (GS).

Respuesta:

En la dotación inicial del presupuesto de gastos y 
dotaciones del IMSERSO para el ejercicio 2008, exis-
tía una asignación de 572.016.130 euros en la aplica-
ción presupuestaria 451 «Para atención apersonas en 
situación de dependencia» del programa 31.38 «Presta-
ciones Técnicas y otras acciones comunes» para finan-
ciar tanto el nivel mínimo como el acordado estableci-
do en la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las personas en situación de dependencia.

En la dotación del presupuesto gestionado por la 
Secretaría de Estado de Política Social, la partida desti-
nada a la atención a la dependencia, en el ejercicio 
2008, fue de 181.220.910 €.

Los datos sobre la financiación del nivel mínimo de 
enero a diciembre de 2008, para la Comunidad de 
Madrid, son:

NIVEL MÍNIMO
ENERO-DICIEMBRE
40.323.492,68 €

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048680

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elías Cordón, Remedios (GS).

Respuesta:

El Consejo Superior de Deportes en el marco de la 
convocatoria anual de subvenciones a Comunidades 
Autónomas para programas cofinanciados de dotación 
de infraestructuras deportivas en centros escolares 
públicos de educación infantil, primaria y secundaria, 
ha concedido a la Comunidad Autónoma de La Rioja 
las siguientes subvenciones:

Año 2005
Localidad: Murillo Del Rio Leza
Lugar: instalación deportiva en el Colegio Público 

(C.P.) «Eladio del Campo»
Cuantía: 130.000 €

Año 2006
Localidad: Murillo Del Rio Leza
Lugar: C.P. «Eladio del Campo»
Cuantía: 300.000 €
Localidad: Ausejo
Lugar: Centro Rural Agrupado
Cuantía 20.000 € (con renuncia posterior de la sub-

vención otorgada)

Año 2007
Localidad: Cenicero
Lugar: C.P. «Gregoria Artacho»
Cuantía: 500.000 €
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Año 2008
Subvenciones concedidas en el marco de la convo-

catoria de 2007
Localidad: Alfaro
Lugar C.P. Ezequiel Moreno
Cuantía: 300.000 €
Localidad: Cervera del Río Alhama
Lugar: Sección ESO
Cuantía: 66.000 €

Año 2009
Subvenciones concedidas en el marco de la convo-

catoria de 2007
Localidad: Lardero
Lugar: C.P. «Eduardo González. Gallarza»
Cuantía: 514.000 €

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Política Social, a través 
de la Agencia Española de Medicamentos y Productos 
Sanitarios (AEMPS), lleva a cabo una actividad cono-
cida como Farmacovigilancia, que pretende la identifi-
cación, cuantificación, evaluación y prevención de las 
reacciones adversas de los medicamentos una vez 
comercializados. Actualmente dicha actividad está 
regulada por la Ley 29/2006 de Garantías y Uso Racio-
nal de Medicamentos y Productos Sanitarios y el por 
Real Decreto 1344/2007 que la desarrolla. En ambas 
normas se describen los agentes involucrados (Admi-
nistraciones sanitarias, compañías farmacéuticas y pro-
fesionales sanitarios) y las diferentes responsabilidades 
de cada uno.

Debe destacarse que España dispone del Sistema 
Español de Farmacovigilancia compuesto por 17 Cen-
tros Autonómicos que coordina la Agencia y que se 
encuentra entre los mejores del mundo, en cuanto a 
calidad y cantidad de información.

Paralelamente al Sistema Español de Farmacovigi-
lancia, y en estrecha relación con él, la Agencia pro-
mueve la creación y desarrollo de registros y fuentes de 
información que puedan servir de complemento a la 
notificación por parte de los profesionales sanitarios. 
En este sentido, es especialmente destacable el llamado 
proyecto BIFAP (Base de datos para la Investigación 
Farmacoepidemiológica en Atención Primaria) y cuyo 

objetivo es poner a disposición de los técnicos del Sis-
tema Español de Farmacovigilancia y de investigadores 
del Sistema Sanitario Público, información anonimiza-
da procedente de las historias clínicas de pacientes 
atendidos en las consultas de atención primaria,

La Agencia cuenta con un Comité de Seguridad de 
Medicamentos de Uso Humano, donde se evalúan los 
riesgos y se recomiendan las medidas a adoptar. La 
Agencia además participa de forma muy activa en los 
distintos Comités y Grupos de Trabajo de la Agencia 
Europea de Medicamentos, donde también se toman 
decisiones importantes para productos de autorización 
exclusivamente europea o para coordinar las acciones 
de los distintos países para productos de autorización 
nacional.

Además de las medidas reguladoras, una de las 
acciones importantes que lleva a cabo la Agencia, en 
colaboración con las Comunidades Autónomas, con la 
finalidad de prevenir los efectos adversos de los medica-
mentos, es la comunicación de los riesgos identificados 
a los profesionales sanitarios y, eventualmente, a los 
ciudadanos. Desde 1999, la Agencia ha emitido más de 
130 notas informativas a través de un procedimiento de 
comunicación de riesgos en cascada que involucra a las 
administraciones sanitarias, instituciones sanitarias de 
diversa índole, organizaciones profesionales y socieda-
des científicas. Todas estas notas aparecen también pun-
tualmente recogidas en la página «web» de la Agencia.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campos Arteseros, Herick Manuel y Berna-
beu Pastor, José Guillermo (GS).

Respuesta:

Los ayuntamientos de la provincia de Alicante que 
recibieron ayudas del Convenio INJUVE-FEMP entre 
los años 2003 a 2008, fueron los siguientes;

2003

Alicante. Programa «La noche de los ÍES». Ayuda: 
4.300 €.

Elche. L’espai actiu-deportes y talleres. Ayuda: 
2.000 €.

Finestrat. Ocio alternativo y talleres. Ayuda: 1.000 €.
Orihuela. I Foro de la Juventud. Ayuda: 3.000 €.
Salinas. Campaña juvenil de tiempo libre. Ayuda: 

6.500 €.
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2004

Banyeres de Mariola. Participación y voluntariado; 
talleres. Ayuda: 1.000 €.

Bigastro. Actividades medioambientales. Ayuda: 
400 €.

Catral. Jornadas de Juventud. Ayuda: 600 €.
Elche. L’espai actiu-talleres, actividades deportivas-

culturales. Ayuda: 18.000 €.
Elda. Información y asesoramiento juvenil. Ayuda: 

1.000 €.
Salinas. Campaña juvenil de tiempo libre. Ayuda: 

1.500 €.

2005

Benidorm. Programas de prevención. Ayuda: 2.000 €.
Elche. L’espai actiu-deportes y talleres. Ayuda: 

15.000 €.
Elda. Información y asesoramiento juvenil. Ayuda: 

2.000 €.
Onil. Talleres y conciertos. Ayuda: 1.000 €.

2006

Elche. Ocio y salud. Talleres de prevención. Ayuda: 
30.000 €. Elda. Iniciativas juveniles en el tiempo de 
ocio. Ayuda: 6.000 €.

2007

Banyeres de Mariola. Convivencia e Interculturali-
dad. Ayuda: 1.000 €. Elche. Programas de convivencia 
y ocio. Ayuda: 18.000 €.

2008

Alicante. Centro de promoción de empleo. Ayuda: 
15.000 €.

Banyeres de Mariola. Jornadas Juventud y partici-
pación. Ayuda: 6.000 €

Elche. Centros juveniles y áreas «jove». Ayuda: 
6.000 €.

Onil. Programa Juventud 2008. Ayuda: 5.000 €.
Redován. Campaña contra violencia de género. 

Ayuda: 900 €.
Villena: Prevención drogas y curso monitores. 

Ayuda: 4.000 €.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048694

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El reparto competencial previsto en la Constitución 
Española y en los estatutos de autonomía de todas las 

Comunidades Autónomas otorga a estas competencias 
exclusivas en muchos sectores económicos, y en con-
creto en el comercio interior. Es decir, la Administra-
ción General del Estado no puede actuar directamente 
sobre las empresas de estos sectores para la concesión 
de ayudas económicas directas.

Esto no obstante, este año el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio va a desarrollar un nuevo Plan de 
Mejora de la Productividad y Competitividad en el 
Comercio, a través del cual se van a cofinanciar con las 
Comunidades Autónomas, mediante transferencias de 
capital a éstas, determinadas ayudas para mejorar la situa-
ción del pequeño empresario del comercio. Las ayudas 
irán dirigidas a ocho áreas: modernización de los merca-
dos municipales y galerías comerciales, centros comer-
ciales abiertos, desarrollo y mejora del comercio rural, 
relevo generacional, mejora de la formación en el comer-
cio, mejora de la seguridad en el comercio, desarrollo de 
soluciones informáticas específicas y fomento del uso de 
las nuevas tecnologías. En este primer año, el presupuesto 
asignado al Plan es de 8 millones de euros para subven-
ciones y de 15 millones para créditos, a través del Fondo 
de Ayudas al Comercio Interior de nueva creación.

Además de estas ayudas específicas al sector comer-
cial, el Ministerio tiene establecidas ayudas horizonta-
les para los pequeños y medianos empresarios, a través 
del programa InnoEmpresa, en el que participan tradi-
cionalmente empresarios y autónomos del comercio. 
Este programa cuenta para este año con un presupuesto 
de 48,70 millones de euros para subvenciones directas 
a través de las comunidades autónomas, con 7 millones 
para Asociaciones Empresariales Innovadoras y con 
9,425 millones para subvenciones a instituciones sin 
ánimo de lucro, entre las que se encuentran las asocia-
ciones empresariales.

Los apoyos financieros en forma de créditos blan-
dos han sido fuertemente impulsados para atender las 
necesidades de los pequeños empresarios. Entre ellos 
pueden citarse: la Línea ICO-Pyme; la línea ICO Liqui-
dez; la Línea ICO Moratoria Pyme; y la Línea ICO 
Emprendedores.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cervera Soto, Santiago (GP).

Respuesta:

El pasado mes de diciembre, el Ministerio de Sanidad 
y Política Social puso en marcha una Campaña para la 
Prevención de Embarazos No Deseados, con el lema de 
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«Sanidad anima con un hip hop a las y los adolescentes a 
usar siempre el preservativo en sus relaciones sexuales».

La decisión de realizar esta campaña encuentra su 
justificación en datos como los recogidos en el Informe 
de Juventud de España 2008(INJUVE), o los del Regis-
tro de Interrupción involuntaria del embarazo (IVE) 
2007, entre otros.

Tiene como principal objetivo prevenir los embara-
zos no deseados en adolescentes y jóvenes, fomentan-
do, concienciando y normalizando el uso del preserva-
tivo ya que éste es el método más eficaz para prevenir 
tanto embarazos no deseados como VIH y otras infec-
ciones de transmisión sexual.

Basándose en que se ha comprobado en diferentes 
estudios que utilizar un tono dramático o mensajes nega-
tivos o alarmantes por parte de padres y educadores no 
suele funcionar; en esta campaña, se ha pretendido abor-
dar el tema de la sexualidad con naturalidad, evitando el 
tono paternalista o las frases de miedo, con un tono posi-
tivo, utilizando como protagonistas de la comunicación a 
los propios jóvenes y con frases cortas y con las que 
pudieran sentirse identificados por ser más cercanas al 
lenguaje o formas de escribir que emplean.

Son de reseñar, no obstante, los puntos que se creye-
ron importantes que quedaran recogidos en la campaña, 
como objetivos específicos: Transmitir valores de respe-
to, responsabilidad y decisión de igual a igual, romper 
con la imagen de que por ser joven no se es responsable, 
transmitir que debe haber comunicación en la pareja y 
que siempre es cosa de dos, Incluir a la población que no 
mantiene relaciones sexuales con penetración a esa edad 
(75%): existen muchas formas de expresar la afectividad/
sexualidad y cada uno decide hasta dónde quiere llegar, 
fomentar la integración de la diversidad tanto cultural 
como en las distintas formas que existen de relacionarse. 
Se trata de llegar a todo el mundo, dejar claro que el pre-
servativo es el método anticonceptivo más eficaz en la 
prevención de embarazos no deseados, VIH y otras infec-
ciones de transmisión sexual es el preservativo.

Estos puntos han sido explicitados como condicio-
nes de contratación, por la Subdirección General de 
Atención al Ciudadano, responsable de la realización 
de la misma, y tenidos en cuenta en el proceso de adju-
dicación por parte de este Ministerio de Sanidad y Polí-
tica Social.

Sabiendo que una campaña aislada no es suficiente ni 
pretende producir grandes cambios en los estilos de vida, 
se han venido desarrollando proyectos estratégicos, de 
acuerdo con las competencias de este Departamento (de 
coordinación estatal de la promoción de la salud). Estos 
proyectos recogen un conjunto de medidas integrales 
para disminuir este problema concreto (los embarazos 
no deseados en adolescentes y jóvenes) a medio plazo y 
también para promocionar la salud, estando a su disposi-
ción en la página «web» del Ministerio.

También se han aplicado criterios de calidad para el 
desarrollo de proyectos y actuaciones de promoción y 
educación para la salud en el sistema educativo.

En relación a la evaluación hay que recordar que, 
los indicadores de estudios como el HBSC, el Informe 
de Juventud de España (INJUVE) o los del Registro de 
Interrupción involuntaria del embarazo (IVE), emplea-
dos en la preparación de la campaña, nos podrán man-
tener informados de los cambios al ser realizados perió-
dicamente. No obstante,  como hemos citado 
anteriormente, no será una campaña aislada la que pro-
duzca modificaciones hacia estilos de vida más saluda-
bles, sino implantar medidas y estrategias a más largo 
plazo, lo cual es una responsabilidad que todas las 
Administraciones Públicas tienen con la ciudadanía.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

El número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en el Municipio 
de La Victoria de Acentejo (Tenerife) era de 209, de los 
cuales, entre los comunitarios, 39 eran hombres y 9 
mujeres y entre los no comunitarios 149 eran hombres 
y 12 mujeres.

El número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en el Municipio 
de Vallehermoso (La Gomera) era de 42, de los cuales, 
entre los comunitarios, 15 eran hombres y 14 mujeres y 
entre los no comunitarios 10 eran hombres y 3 mujeres.

El número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en el Municipio 
de Valverde (El Hierro) era de 116, de los cuales, entre 
los comunitarios, 11 eran hombres y 12 mujeres y entre 
los no comunitarios 33 eran hombres y 60 mujeres.

El número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en el Municipio 
de Vilaflor (Tenerife) era de 69, de los cuales, entre los 
comunitarios, 23 eran hombres y 19 mujeres y entre los 
no comunitarios 11 eran hombres y 16 mujeres.

El número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2006, en el Municipio 
de Villa de Mazo (La Palma) era de 66, de los cuales, 
entre los comunitarios, 17 eran hombres y 20 mujeres y 
entre los no comunitarios 19 eran hombres y 10 mujeres.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/048708

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

En el anexo que se acompaña se especifican las deu-
das, sin incluir la deuda aplazada, que en su caso, man-
tenían con la Seguridad Social los Ayuntamientos de la 
Comunidad Autónoma de Canarias, por los que se inte-
resa SS, según los datos obtenidos del Fichero General 
de Recaudación de la Seguridad Social, a 31 de diciem-
bre de 2008.

ANEXO

DEUDA NO APLAZADA CON LA SEGURIDAD 
SOCIAL QUE TIENEN LOS AYUNTAMIENTOS 

DE CANARIAS
(31-12-2008)

AYUNTAMIENTO TOTAL DE DEUDA

La Victoria de Acentejo 0,00

Vilaflor 0,00

Villa de Mazo 0,00

Los Silos 0,00

Tacoronte 0,00

El Tanque 0,00

Tazcorte 0,00

Tegueste 0,00

Tijarafe 0,00

Valle Gran Rey 0,00

Vallehermoso 0,00

Valverde 0,00

Icod de los Vinos 0,00

Los Llanos de Aridane 1.093,07

La Matanza de Acentejo 0,00

La Orotava 0,00

El Paso 0,00

El Pinar de El Hierro 15.661,38

Puerto de la Cruz 0,00

Puntagorda 0,00

Puntallana 0,00

Los Realejos 0,00

El Rosario 0,00

AYUNTAMIENTO TOTAL DE DEUDA

San Andrés y Sauces 0,00

San Cristóbal de La Laguna 0,00

San Juan de la Rambla 0,00

San Miguel de Abona 0,00

San Sebastián de la Gomera 0,00

Santa Cruz de La Palma 0,00

Santa Cruz de Tenerife 1.015,48

Santa Úrsula 0,00

Santiago del Teide 0,00

El Sauzal 0,00

Candelaria 0,00

Fasnia 0,00

Frontera 0,00

Fuencaliente 0,00

Garachico 0,00

Garafia 0,00

Granadilla de Abona 0,00

La Guancha 0,00

Guía de Isora 150,92

Güímar 0,00

Hermigua 0,00

Tías 0,00

Tinajo 0,00

Tuineje 0,00

Valleseco 0,00

Valsequillo 339,16

Vega de San Mateo 0,00

Yaiza 0,00

Adeje 0,00

Agulo 0,00

Alajeró 0,00

Arafo 135,26

Arico 0,00

Arona 0,00

Barlovento 0,00

Breña Alta 0,00

Breña Baja 0,00

Buenavista del Norte 0,00

Pájara 0,00

Las Palmas de Gran Canaria 282,82
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AYUNTAMIENTO TOTAL DE DEUDA

Puerto del Rosario 0,00

San Bartolomé 0,00

Santa Brígida 0,00

Santa Lucía de Tirajana 0,00

Santa María de Guía 0,00

Teguise 0,00

Tejeda 0,00

Telde 3.123,83

Teror 0,00

Ingenio 0,00

Mogán 1.229,20

Moya 372,78

La Oliva 3.033,35

Haría 0,00

Antigua 57,16

Arrecife 0,00

Artenara 0,00

Arucas 97,20

Bentacuria 0,00

Firgas 0,00

Gáldar 1.895.784,74

La Aldea de San Nicolás 0,00

Agüimes 0,00

Agaete 0,00

TOTAL 1.922.376,35

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048709

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

El número de plazas que se ofertan a las personas 
mayores para el Programa de Vacaciones se asignan 

de manera provincializada y, proporcionalmente, a la 
población mayor existente en cada provincia. No se 
desciende al nivel de islas, localidades o poblaciones 
que la integren, estando a disposición y beneficián-
dose de ellas todo el colectivo residente en la provin-
cia.

En consecuencia, los datos de las personas que en 
realidad han efectuado viaje, se refieren igualmente a 
nivel provincial.

Asimismo, se recuerda que el Programa de Vacacio-
nes no se desarrolla durante años naturales sino durante 
temporadas que transcurren desde septiembre de un 
año a junio del siguiente, por lo que se facilitan datos 
correspondientes a la temporada 2006/2007 por enten-
der que son los que más se ajustan al periodo solicitado 
por Su Señoría.

En base a lo anterior, la información sobre las perso-
nas que se han acogido al Programa de Vacaciones en el 
periodo interesado, es el que se refleja a continuación:

PROVINCIA Plazas 
ofertadas

Personas que han 
viajado

Tenerife 11.505 9.873

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048710 y 184/049051

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En materia de VIH-sida, el eje principal de la 
actuación del Ministerio de Sanidad y Política Social 
durante la presidencia española se centrará principal-
mente en el total apoyo a la Comisión Europea, y a su 
Dirección General de Salud Pública, en el desarrollo e 
implantación de la segunda Estrategia de la Unión 
Europea sobre VIH-SIDA y en el Plan de Acción 
2010-2014.

El inicio del planteamiento de esta segunda Estrate-
gia acaba de abordarse durante el 11° Encuentro del 
Think Tank, que tuvo lugar el pasado 5 de noviembre 
en Bruselas, encontrándose en una fase preliminar, en 
el momento actual.

Además, se considera adecuado apoyar la conse-
cución de los requerimientos contemplados en la 
Resolución del Parlamento europeo, de 20 de 
noviembre dé 2008, sobre VIH-SIDA: Diagnóstico y 
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Tratamiento Precoces, que insta a la Comisión, al 
Consejo, a los Estados Miembros y a las futuras pre-
sidencias en relación con dos aspectos que son prio-
ritarios:

— El primero de ellos, es el fomento de la detec-
ción precoz, la promoción de la prueba de VIH. Consti-
tuye en uno de los ejes fundamentales de una estrategia 
europea eficaz sobre VIH-SIDA.

— El segundo aspecto fundamental, es garantizar 
una prohibición efectiva y legal contra la discrimina-
ción de las personas que viven con el VIH-SIDA, 
incluidas las restricciones que producen efectos sobre 
su libertad de circulación. Eje prioritario del Ministe-
rio, además apoyando las medidas planteadas a nivel 
europeo dirigidas a la eliminación de las restricciones 
a los viajeros para el 2010, año en que se va a celebrar 
la XVIII Conferencia Internacional sobre el Sida en 
Europa.

Finalmente, por su importancia, subrayamos el 
seguimiento y monitorización de los diferentes com-
promisos políticos y declaraciones alcanzadas.

En este sentido, se indica que el Centro Europeo 
para la Prevención y Control de Enfermedades (ECDC, 
en sus siglas en inglés) ha invitado a España a formar 
parte del Grupo-Asesor para la monitorización de la 
Declaración de Dublín (DD) firmada en 2004. La DD 
es un intento de acelerar la implementación de la 
Declaración de compromiso firmada en Nueva York 
en 2001, con motivo de la Sesión Especial de Alto 
Nivel sobre Sida de la Asamblea General de Naciones 
Unidas. El informe elaborado por ECDC se presentará 
durante el primer semestre del año 2010 coincidiendo 
con la Presidencia Española del Consejo de la Unión 
Europea.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048711

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Duran i Lleida, Josep Antoni (GC-CiU).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría se 
informa que durante el mes de enero de 2009 se han 
incorporado a la Jefatura de Barcelona nuevos exami-
nadores que han finalizado el curso de formación en 
diciembre. Actualmente con el número de examinado-

res disponible es suficiente para realizar los exámenes 
con normalidad y se han acabado las esperas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Duran i Lleida, Josep Antoni (GC-CiU).

Respuesta:

La Jefatura de Tráfico de Barcelona dispone en la 
capital de una pista de titularidad del Ayuntamiento 
cedida por Convenio a la Dirección General de Tráfico 
en virtud de los acuerdos establecidos con motivo de 
las obras olímpicas. Posteriormente, y con el visto 
bueno de la Jefatura, se permite que las autoescuelas 
que lo deseen puedan hacer prácticas en dichas pistas 
en los momentos en que no se realizan exámenes. La 
Federación cobra un canon de uso a las escuelas que las 
utilizan para prácticas, que sirve para el mantenimiento 
de las mismas.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de plazas que se ofertan a las personas 
mayores para el Programa de Vacaciones se asignan de 
manera provincializada y, proporcionalmente, a la 
población mayor existente en cada provincia, no des-
cendiéndose al nivel de localidades o poblaciones que 
la integren, estando a disposición y beneficiándose de 
ellas todo el colectivo residente en la provincia.

En consecuencia, los datos económicos que han 
supuesto dichos viajes, son referidos igualmente a nivel 
provincial.

Asimismo, se recuerda que el Programa de Vacacio-
nes no se desarrolla durante años naturales, sino duran-
te temporadas que transcurren desde septiembre de un 
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año a junio del siguiente, por lo que se facilitan datos 
correspondientes a la temporada 2007/2008 por enten-
der que son los que más se ajustan al periodo solicitado 
por Su Señoría.

En base a lo anterior, la información sobre las perso-
nas que se han acogido al Programa de Vacaciones, en 
el periodo de interesado es el que se refleja a continua-
ción.

PROVINCIA
N° de Plazas temporada 

2007/2008
Cádiz 19.854

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048743, 184/050737 y 184/050739

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

La fuente estadística que facilita información sobre 
las tasas de empleo es la Encuesta de Población Activa, 
que elabora y publica trimestralmente el Instituto 
Nacional de Estadística, dependiente del Ministerio de 
Economía y Hacienda.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que los datos sobre la 
EPA, cuya desagregación desciende hasta el nivel pro-
vincial, se encuentran disponibles en la web del Instituto 
Nacional de Estadística, cuya dirección es: www.ine.es,

Una vez se haya accedido a la página principal del 
INE, la vía para llegar a la EPA es la siguiente:

Abrir INEbase, seleccionar Sociedad y, dentro de 
ella, Mercado Laboral, y, por último, seleccionar EPA.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048773 a 184/048780

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

La planificación de infraestructuras de transporte de 
gas y electricidad 2008-2016, prevé la construcción de 
una serie de subestaciones eléctricas (SE) de 220 kV y 
400 kV para dar apoyo al tren de alta velocidad que 
unirá Madrid con Galicia. Ninguna de estas infraestruc-
turas está comprendida en el tramo Lubián-Ourense.

No obstante se indica que, a fecha de marzo de 2009, 
en virtud del artículo 14 del RD 1955/2000, existe actual-
mente un borrador de Programa Anual de instalaciones 
de la red de transporte que contempla la necesidad de 
ampliar la SE Aparecida 400 kV para dar apoyo al TAV 
Madrid-Galicia, encontrándose dicha subestación en las 
inmediaciones del tramo Lubián-Ourense. Se estima que 
los trabajos de ampliación de la subestación podrían 
comenzar a lo largo del último semestre de 2011, si bien 
lo anterior está condicionado a la aprobación final del 
borrador de Programa Anual y a la obtención de los per-
misos y autorizaciones que sean necesarios.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El volumen de inversión previsto en instalaciones 
de la red de transporte en Galicia en el año 2009 es 
aproximadamente de 19,3 millones de euros en varios 
proyectos, entre los que destacan los de evacuación de 
parques eólicos, el eje Trives-Aparecida, la subesta-
ción de Mesón, y la alimentación al eje atlántico de 
alta velocidad.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).
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Respuesta:

El volumen de inversión en instalaciones de la red 
de transporte en Galicia efectuado por Red Eléctrica de 
España en 2008 ha sido de 20,2 millones de euros en 
varios proyectos, entre los que destacan el eje Trives-
Aparecida, la evacuación de parques eólicos, la subes-
tación de Mesón, y proyectos de telecontrol de varias 
subestaciones de la red de transporte.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/048852

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El objetivo principal de la campaña de comunicación 
del «Permiso de conducir por un euro al día» era dar a 
conocer un programa para facilitar el acceso de los jóve-
nes residentes (de 17 a 25 años) al permiso de conducir 
de la clase B con los siguientes valores añadidos:

De un lado, ventajas económicas: para que el coste 
que representa la obtención del permiso de conducir no 
sea un obstáculo, adelantando a la Administración la 
cuantía económica, a modo de préstamo a interés cero 
y sin gastos, y con una fórmula fácil y cómoda de devo-
lución «1 euro al día», es decir, 30 euros al mes.

Por otro lado, calidad de la formación: mediante la 
asociación con las escuelas de conducción que previa-
mente garanticen una enseñanza de calidad. De esta 
forma se propiciaría no sólo una mejora de la seguridad 
vial, sino también se contribuiría la socialización y 
acceso al mundo laboral de este grupo de población.

La valoración del Gobierno es positiva.

Madrid, 20 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049071

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El contrato de asistencia técnica para la redacción 
del proyecto de construcción de la «Variante Norte de 
Ourense, tramo: Enlace con la N-120 en su p.k. 573+800 
- Enlace con la N-525 en su p.k. 241+200» ha dado 
comienzo el día 11 de abril de 2008. En la actualidad, 
el proyecto está en redacción y se está coordinando con 
el tramo adyacente, también en redacción, de la autovía 
A-56 (Lugo-Ourense) entre Ourense y Cambeo, razón 
por la que se ha concedido una prórroga al contratista 
responsable del proyecto.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, María Teresa de (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional Integral de Residuos fue aprobado 
por Acuerdo de Consejo de Ministros de 26 de diciem-
bre de 2008.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049085

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, María Teresa de (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 680/2008, de 30 de abril, determina 
la composición de las Comisiones Delegadas del 
Gobierno, recogiendo en su artículo 7 la Comisión 
Delegada del Gobierno para el Cambio Climático.

En total se han realizado, hasta enero de 2009, cua-
tro reuniones:

La primera reunión de constitución, celebrada el 17 
de julio de 2008. Además, la Comisión Delegada del 
Gobierno para el Cambio Climático ha celebrado otras 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1317

tres, que tuvieron lugar el 15 de octubre y 22 de diciem-
bre de 2008 y el 29 de enero de 2009.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda da la conformidad, si pro-
cede, a los préstamos convenidos que conceden las 
entidades de crédito para la financiación de actuaciones 
calificadas como protegidas al amparo de los planes 
estatales de vivienda.

En relación con el ámbito territorial de la ciudad de 
Barcelona, durante el año 2008, se tramitaron ante el 
Ministerio de Vivienda 72 expedientes referidos a prés-
tamos convenidos, 71 de los cuales han resultado apro-
bados con la conformidad del Ministerio y el restante, 
devuelto por documentación incompleta; y se han for-
malizado 42 préstamos convenidos, estando pendientes 
de formalización los 29 restantes.

PRÉSTAMOS CONVENIDOS: EXPEDIENTES CON 
CONFORMIDAD DEL MINISTERIO DE VIVIENDA, 

SEGÚN TIPO DE ACTUACIÓN Y NÚMERO DE 
VIVIENDAS AFECTADAS. AÑO 2008

Tipo de actuación
Número de 
expedientes

Número de 
viviendas

Adquirente directo 19    19
Rehabilitación 25    25
Vivienda usada  8    26

Vivienda de nueva construcción 19 1.036
Total 71 1.106

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

A fecha de enero del presente año, la Sociedad Públi-
ca de Alquiler, había gestionado el pasado año 2008, en 
Barcelona, un total de 25 viviendas de alquiler seguro, 
había firmado 6 contratos y tenía 2 en tramitación.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049094 y 184/049095

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda da la conformidad, si pro-
cede, a los préstamos convenidos que conceden las 
entidades de crédito para la financiación de actuaciones 
calificadas como protegidas al amparo de los planes 
estatales de vivienda.

En relación con el ámbito territorial de la ciudad de 
Barcelona, durante el año 2008 se habían tramitado 
ante el Ministerio de Vivienda 72 expedientes referidos 
a préstamos convenidos, 71 de los cuales resultaron 
aprobados con la conformidad del Ministerio, y el otro 
restante devuelto por documentación incompleta; se 
habían formalizado 42 préstamos convenidos estando, 
a fecha de la pregunta de Su Señoría, pendientes de for-
malización los 29 restantes; y se había concedido la 
subsidiación a los 34 préstamos convenidos que conlle-
vaban solicitud de la misma.

El desglose de los 37 expedientes con la conforma-
ción del Ministerio de Vivienda correspondientes a 
préstamos convenidos sin subsidiación es el siguiente:

— 2 corresponden a adquirentes directos de 2 
viviendas.

— 24 corresponden a la rehabilitación de 24 
viviendas.

— 11 corresponden a 11 promociones de vivienda 
de nueva construcción, por un total de 442 viviendas, 
cuando los beneficiarios finales de estas 442 viviendas 
protegidas, los adjudicatarios de las mismas, procedan 
a su compra es altamente probable que la realicen a tra-
vés de un préstamo convenido subsidiado.

En síntesis, se puede estimar que de las 1.106 vivien-
das que corresponden a los 71 expedientes aprobados 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1318

con la conformidad del Ministerio, una proporción 
superior al 90, y cercana al 98 por 100 de las mismas se 
habrá financiado su construcción, su compra, o ambas, 
mediante préstamos convenidos subsidiados.

PRÉSTAMOS CONVENIDOS: EXPEDIENTES CON 
CONFORMIDAD DEL MINISTERIO DE VIVIENDA, 

SEGÚN TIPO DE ACTUACIÓN Y NÚMERO DE 
VIVIENDAS AFECTADAS. AÑO 2008

Tipo de actuación
Número de 
expedientes

Número de 
viviendas

Adquirente directo 19    19

Rehabilitación 25    25

Vivienda usada  8    26

Vivienda de nueva construcción 19 1.106

Total 71 1.106

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049096 a 184/049098

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, Sección 24 (Minis-
terio de Cultura), Organismo 103 (Gerencia de Infraes-
tructuras y Equipamientos de Cultura), aparece el 
programa 332B (Bibliotecas), artículo 62 (Inversión 
nueva asociada al funcionamiento operativo de los ser-
vicios), superproyecto 200181039052 (Plan de Inver-
siones en Instituciones Culturales de Cabecera), pro-
yecto 199818140135 (Nueva sede de la Biblioteca 
Pública del Estado en Barcelona), cuya distribución 
plurianual es la siguiente:

2009 2010 2011 2012

500.000 € 4.000.000 € 5.000.000 € 10.500.000 €

Está prevista la cesión a Patrimonio del Estado, para 
su posterior afectación al Ministerio de Cultura (Geren-
cia de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura), 
del solar en el que se edificará la Biblioteca Pública del 

Estado en Barcelona. El calendario de ejecución, inau-
guración y puesta en funcionamiento de esta Biblioteca 
depende de la fecha de dicha cesión, adaptándose a la 
distribución plurianual que aparece reflejada en el 
Anexo de Inversiones de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2009.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

La previsión en el presupuesto para 2009 de equipa-
mientos para la ciudad de Barcelona es la siguiente, en 
miles de euros:

S P C Descripción Importe

003 335B 753
Financiación Plan de Equipamientos 
en Cataluña

2.000,00

006 334A 461
Financiación de instituciones del 
Municipio de Barcelona, Carta 
Municipal

10.750,00

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049106

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Se señala que se dispone de los datos relativos a 
las disoluciones de las sociedades mercantiles en la 
provincia de Barcelona en su totalidad, no pudiendo, 
por tanto, especificar los concretos referidos a su 
ciudad.

Los datos relativos a las disoluciones de sociedades 
mercantiles en la provincia de Barcelona son:
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AÑO TOTAL
SOCIEDADES 
ANÓNIMAS

SOCIEDADES 
LIMITADAS

OTRAS 
FORMAS 

2003 906 363 519 24
2004 1.288 469 800 19
2005 823 291 517 15
2006 800 306 477 17
2007 1.198 360 818 20
2008 1.060 259 776 25

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049108

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido (GP).

Respuesta:

Como señala el artículo 13.2 de la Ley de Costas, la 
resolución de aprobación del deslinde es título suficiente 
para iniciar los expedientes de rectificación de las situa-
ciones jurídicas regístrales contradictorias con el deslin-
de. Una vez que se vayan aprobando los deslindes, se 
notificará al Registro de la Propiedad, para que inicie el 
correspondiente expediente (artículo 29.2 del R.C).

Los expedientes de deslinde son complejos desde el 
punto de vista técnico y jurídico y son objeto de nume-
rosas alegaciones por diversos interesados, algunas de 
las cuales se estiman y otras se rechazan.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049117

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Báñez García, María Fátima, y Lagares Flo-
res, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Los datos disponibles, relativos a detenciones por 
delito de atentado a la Autoridad, Agentes o funciona-
rio público en la provincia de Huelva en los años 2004 
a 2008, fueron los siguientes:

2004 2005 2006 2007 2008
HUELVA 139 160 233 230 250

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049120

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico, y Gon-
zález Muñoz, Ángel (GP),

La inversión realizada en el ejercicio 2008 de la par-
tida presupuestaria «LAV Córdoba-Málaga» es de 
160.014 miles euros.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049121

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

En relación con la información solicitada por S.S., 
se indica que la misma se detalla en el Informe Anual 
de Publicidad y Comunicación Institucional 2008, 
remitido a la Cámara del Congreso de los Diputados el 
19 de junio de este año.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049132, 184/049134 y 184/049135

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministro de Sanidad y Política Social, expuso en la 
Comisión de Sanidad del Congreso, y posteriormente en 
el Senado, las bases de un gran Pacto por la Sanidad, que 
se ofreció a todos los agentes del sector y que fue unáni-
memente respaldado por las Comunidades Autónomas 
en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de 
Salud, el pasado 18 de junio de 2008, defendiendo una 
visión integradora y solidaria del SNS.

El objetivo del citado acuerdo no es otro que el de 
fortalecer la cohesión y garantizar el futuro del SNS, 
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considerado uno de los más completos y mejores del 
mundo. Para ello, el Pacto ha de incluir puntos de encuen-
tro en materias estratégicas, como, por ejemplo las nece-
sidades financieras entre otras, defendiendo una política 
integradora y solidaria para toda España, insistiendo en 
todo caso, en principios que sustentan este Pacto como 
los de equidad y la sostenibilidad del sistema.

Por ello se señala que el Gobierno no es partidario de 
abordar modificación alguna sobre copago, no incluyén-
dose por tanto como alternativa en el Comité de Políticas 
para la Racionalización del Gasto Sanitario, que tiene 
como objetivo la búsqueda de la eficiencia y la racionali-
zación de los gastos para mantener la sostenibilidad 
financiera del sistema, creado en el marco de este Pacto.

El Gobierno tampoco es favorable a la introducción 
del copago en el sistema sanitario mediante figuras 
como el «euro por consulta» de Francia, el «ticket 
moderado» de Alemania o la «factura en la sombra», de 
Bélgica entre otros, como adelanto de pago.

Por último, no se contemplan medidas adicionales 
de copago en el ámbito farmacéutico, puesto que el 
Gobierno no es partidario de abordar modificación 
alguna en esta materia.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049133

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Al Gobierno no le es posible responder a la pregunta 
pues con su redacción actual, no se alcanza a compren-
der su contenido. Por ello se solicita a Su Señoría que 
formule una aclaración de lo solicitado en la pregunta.

Madrid, 6 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049136

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Tribunal Militar Territorial Segundo ha procedi-
do a ampliar el horario de apertura del Archivo Judicial 
del Tribunal Militar Territorial. En el citado Archivo se 
están llevando a cabo, a través de un convenio con la 
Consejería de la Presidencia de la Junta dé Andalucía, 
una importante labor de catalogación e informatización 
de los fondos documentales de la Memoria Histórica.

Tal y como manifestó la Ministra de Defensa en su 
comparecencia ante la Comisión de Defensa del Sena-
do, el pasado 30 de septiembre de 2008, existe una pro-
puesta de llenar el vacío normativo que hay en torno a 
los Archivos Judiciales Militares y elaborar el Regla-
mento que regule estas instituciones.

En este sentido, el Ministerio de Defensa está traba-
jando en la elaboración de una norma que regule los fon-
dos históricos de los Archivos de la Jurisdicción Militar.

Finalmente, se significa que se ha realizado una 
importante inversión en la constitución de un fondo 
documental así como el inicio de las gestiones oportu-
nas para la creación de puestos de funcionarios del 
Cuerpo de Archivos para prestar servicios dentro del 
Ministerio de Defensa.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049155

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

En el correspondiente anexo figura la información 
solicitada.

ANEXO

MINISTERIO DE TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES
FONDO DE GARANTÍA SALARIAL

LISTADO DE ORDENES DE PAGO DESDE EL 01/01/2004 HASTA EL 31/12/2004

Autonomía Expedientes Empresas Trabajadores Salarios Indemnizaciones Total
Andalucía 4.527 3.466 7.024 11.378.021,67 9.594.939,74 20.972.961,41
Aragón 1.748 1.463 3.824 3.715.290,86 5.893.454,18 9.608.745,04
Asturias 2.004 1.369 2.455 2.556.566,22 3.055.194,45 5.611.760,67
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Autonomía Expedientes Empresas Trabajadores Salarios Indemnizaciones Total
Baleares 807 713 1.436 1.630.235,09 2.223.192,87 3.853.427,96
Canarias 1.701 1.336 2.618 4.091.911,87 3.170.956,21 7.262.868,08
Cantabria 550 501 981 1.198.360,23 1.788.097,57 2.986.457,80
Castilla-La Mancha 1.802 1.051 3.937 5.062.327,19 7.204.882,81 12.267.210,00
Castilla-León 2.687 1.650 3.921 4.896.742,70 6.433.090,46 11.329.833,16
Cataluña 9.720 7.372 23.770 36.747.688,38 48.151.967,47 84.899.655,85
Comunidad Valenciana 6.236 4.640 12.588 15.196.818,59 23.531.793,05 38.728.611,64
Extremadura 484 385 912 1.445.575,44 1.700.552,97 3.146.128,41
Galicia 2.142 1.685 3.661 5.552.800,60 5.290.129,68 10.842.930,28
Madrid 5.188 4.333 9.718 15.172.385,10 17.021.284,01 32.193.669,11
Murcia 955 602 1.893 2.040.998,90 3.868.246,38 5.909.245,28
Navarra 442 392 1.113 729.268,56 1.856.004,67 2.585.273,23
País Vasco 2.834 2.354 7.860 7.853.564,84 18.119.158,01 25.972.722,85
La Rioja 179 112 269 140.219,27 502.856,52 643.075,79
Ceuta-Melilla 47 36 85 156.042,78 140.189,16 296.231,94
TOTALES 44.053 33.460 88.065 119.564.818,29 159.545.990,21 279.110.808,50

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049160 y 184/049161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, en la Comunidad 
Foral de Navarra, se contabilizaron 3.573 solicitudes de 
las ayudas correspondientes a la Renta Básica de Eman-
cipación.

Finalmente, en la referida fecha, un total de 1.963 
jóvenes ya recibían los pagos mensuales correspon-
dientes a dichas ayudas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

Las cuestiones planteadas por su Señoría fueron tra-
tadas por la Presidenta de Aena en su comparecencia 

ante la Comisión de Fomento del Congreso de los Dipu-
tados celebrada el pasado día 20 de enero de 2009.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

En la siguiente tabla se presenta la información soli-
citada:

FECHA
VUELOS

RETRASADOS
VUELOS

CANCELADOS
TOTAL VUELOS
PROGRAMADOS

01-ene-09 304 12 771
02-ene-09 684 71 1.062
03-ene-09 667 46 973
04-ene-09 603 22 1.080
05-ene-09 648 44 1.124
06-ene-09 466 36 1.119
07-ene-09 541 56 1.232
08-ene-09 483 83 1.260
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FECHA
VUELOS

RETRASADOS
VUELOS

CANCELADOS
TOTAL VUELOS
PROGRAMADOS

09-ene-09 381 571 1.123
10-ene-09 702 165 1.033

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

Los datos de 2009 sólo se conocerán, de acuerdo al 
calendario de publicación del Directorio Central de 
Empresas (DIRCE), en agosto de 2010. No obstante, 
conviene aclarar que el DIRCE, elaborado anualmente 
por el INE, reúne información sobre el número de 
empresas y locales en España a fecha 1 de enero. El 
último disponible tiene fecha de publicación de 4 de 
agosto de 2008, recogiendo la situación a 1 de enero de 
2008, y por tanto pudiéndose calcular las variaciones 
ocurridas a nivel nacional en el año 2007.

Según el DIRCE, para el conjunto del Estado, el 
número de empresas del comercio minorista que causa-
ron baja, y cuyo titular es persona física, a 1 de enero de 
2008 es de 47.385. Siendo de 41.254 a 1 de enero de 
2007.

Para las variaciones (altas y bajas), no se dispone de 
datos a nivel de comunidad autónoma.

Para el conjunto del Estado, el número de altas para 
empresas del comercio minorista cuyo titular es perso-
na física, a nivel nacional es de 40.324 a 1 de enero de 
2008. Siendo de 30.669 a 1 de enero de 2007.

Para las variaciones (altas y bajas), no de dispone de 
datos a nivel de comunidad autónoma.

El reparto competencial previsto en la Constitución 
Española y en los Estatutos de Autonomía de todas las 
Comunidades Autónomas otorga a éstas competencias 
exclusivas en muchos sectores económicos, y en con-
creto en el comercio interior. Es decir, la Administra-
ción General del Estado no puede actuar directamente 
sobre las empresas de estos sectores para la concesión 
de ayudas económicas directas.

No obstante, el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio va a desarrollar a partir de este año 2009 un 
nuevo Plan de Mejora de la Productividad y Competiti-
vidad en el Comercio, a través del cual se van a cofi-
nanciar con las Comunidades Autónomas, mediante 
transferencias de capital a éstas, determinadas ayudas 
para mejorar la situación del pequeño empresario del 
comercio.

Las ayudas irán dirigidas a ocho áreas: moderniza-
ción de los mercados municipales y galerías comer-
ciales, centros comerciales abiertos, desarrollo y 
mejora del comercio rural, relevo generacional, mejo-
ra de la formación en el comercio, mejora de la segu-
ridad en el comercio, desarrollo de soluciones infor-
máticas específicas y fomento del uso de las nuevas 
tecnologías.

En este primer año, el presupuesto asignado al Plan 
es de 8 millones de euros para subvenciones y de 15 
millones para créditos, a través del Fondo de Ayudas al 
Comercio Interior de nueva creación.

Además de estas ayudas específicas al sector 
comercial, el Ministerio tiene establecidas ayudas 
horizontales para los pequeños y medianos empresa-
rios, a través del programa InnoEmpresa, en el que 
vienen participando tradicionalmente empresarios y 
autónomos del comercio. Este programa cuenta para 
este año con un presupuesto de 48,70 millones de 
euros para subvenciones directas a través de las 
Comunidades Autónomas, con 7 millones para aso-
ciaciones empresariales innovadoras y con 9,425 
millones para subvenciones a instituciones sin ánimo 
de lucro, entre las que se encuentran las asociaciones 
empresariales.

Los apoyos financieros en forma de créditos blan-
dos han sido fuertemente impulsados para atender las 
necesidades de los pequeños empresarios. Entre ellos 
pueden citarse:

• Línea ICO-Pyme. Cuenta con una dotación para 
el presente año de 10.000 millones de euros, 3.000 más 
que para el año 2008. La participación del sector comer-
cial en esta línea a lo largo de los últimos años supera el 
17%. La línea está abierta y los plazos de amortización 
varían entre 3 y 10 años, pudiendo tener hasta 3 años de 
carencia.

• Línea ICO Liquidez. Se trata de una nueva línea 
para mejorar la tesorería de las pymes. La línea está 
abierta y su plazo de amortización es de 3 años con 6 
meses de carencia. Está dotada con 10.000 millones de 
euros.

• Línea ICO Moratoria Pyme. Se trata de una nueva 
línea, dotada con 5.000 millones de euros, para hacer 
frente a la amortización del año 2009 de los créditos 
concedidos a través de las convocatorias anteriores de 
la línea ICO- Pyme. La línea está abierta y los plazos de 
amortización van de 1 a 3 años.

• Línea ICO Emprendedores. Dotada con 100 
millones de euros va destinada a autónomos o microe-
mpresas que inicien su actividad. La línea está abierta y 
los plazos de amortización van de 3 a 7 años con hasta 
2 de carencia.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1323

184/049184

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín (GP).

Respuesta:

Según los criterios establecidos en el Real Decreto-
Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se crea el 
Fondo Estatal de Inversión Local, a Alfoz de Lloredo le 
corresponden 447.603 euros. El número de personas a 
ocupar, en el citado municipio, según las previsiones 
del Ayuntamiento, será de 15.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049187 a 184/049194 y 184/049196 a 184/049199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Nadal i Aymerich, María Dolors (GP).

Respuesta:

La Agencia Española de Seguridad Alimentaría y 
Nutrición (AESAN), como punto de contacto dé la Red 
de Alerta Alimentaria Europea (RASFF), está informa-
da puntualmente de los datos relativos a la distribución 
del producto implicado.

Una vez recibida la comunicación de la RASFF 
sobre la existencia de carne contaminada procedente de 
Irlanda, la AESAN realizó un seguimiento pormenori-
zado y habitual en este tipo de comunicaciones, que no 
son alerta alimentaría a nivel nacional, de acuerdo con 
el protocolo establecido de la Red de Alerta Alimenta-
ria Nacional (SCIRI).

Asimismo, la Comisión Europea, a través de la 
RASFF, informó a España de que no existía distribu-
ción a nivel nacional, por lo que, al no existir ningún 
riesgo para la salud del consumidor, no se estimó opor-
tuno informar sobre ello, habida cuenta de que se podría 
alarmar innecesariamente a la población.

No obstante, en el momento en que se confirmó la 
implicación de España tras la recepción de mercancía, 
que inicialmente se sospechaba podría estar implicada 
procedente de Italia (5,9 kg. de mortadela), se puso en 
marcha el protocolo establecido para la gestión de aler-
tas, pasándose la notificación a nivel nacional.

La AESAN a través de la Red de Alerta Alimentaría 
Nacional, informó de este hecho a las autoridades com-
petentes de Cataluña, las cuales procedieron a su locali-
zación e inmediata inmovilización. A su vez, la Comu-

nidad Autónoma de Andalucía informó de la localización 
e inmovilización de dos partidas de productos cárnicos 
de cerdo irlandeses que podrían estar afectados. Estos 
productos tampoco llegaron a estar a disposición del 
consumidor. Ambas informaciones se transmitieron a 
las CCAA a través de la SCIRI.

Para finalizar, el Gobierno de Irlanda ha notificado 
convenientemente a través de la RASFF, de todas las 
actuaciones llevadas a cabo para excluir de la cadena 
alimentaría los animales posiblemente contaminados. 
Información suficiente que garantiza a los Estados 
Miembros la adecuada protección de sus consumido-
res, sin que se haya planteado la necesidad de solicitar 
garantías adicionales.

Asimismo, en las reuniones del Comité Permanente 
de la Cadena Alimentaría y la Sanidad Animal (CPCA-
SA), en el que están representados todos los Estados 
Miembros de la UE, celebradas los pasados días 10 y 
12 de diciembre de 2008 y 14 de enero de 2009, Irlanda 
presentó ante la Comisión Europea, y el resto de dele-
gaciones, garantías de exclusión de la cadena alimenta-
ra de los animales procedentes de las granjas en las que 
se suministraron piensos contaminados.

La Comisión Europea ha facilitado, a través de la 
RASFF, y del Comité Permanente de la Cadena Ali-
mentaria y la Sanidad Animal (CPCASA), informa-
ción puntual y suficiente sobre las actuaciones lleva-
das a cabo sobre el ganado vacuno de leche sin que, 
en ningún momento, se haya informado que la leche 
procedente de granjas implicadas hubiese sido distri-
buida a España. Tampoco se tiene conocimiento ofi-
cial de que España, sea destinataria de leche proce-
dente de granjas de Irlanda que suministraran piensos 
contaminados.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049201

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

 Respuesta:

Se detallan a continuación las aportaciones al Palau 
de la Música de Barcelona solicitados:

Año 2008:
— Capítulo 4: 587.660 € (para mantenimiento y 

funcionamiento de sus actividades)
— Capítulo 7: 2.000.000 € (para la rehabilitación 

integral del Palau).
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Año 2009:
— Capítulo 4: 588.000 € (para mantenimiento y 

funcionamiento de sus actividades).
— Capítulo 7: 1.250.000 € (para obras de restaura-

ción).

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049203

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Los funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía 
destinados a labores de extranjería en Barcelona duran-
te los años 2007 y 2008, eran:

2007 2008
Brigada Provincial de Extranjería y 
Fronteras

197 261

Puesto Fronterizo del Puerto de Barcelona  49  50
Puesto Fronterizo del Aeropuerto de El Prat 153 297

Se significa que aunque el Puesto Fronterizo del 
Aeropuerto se encuentra ubicado en el municipio de El 
Prat de Llobregat, tiene una gran relevancia por su proxi-
midad a Barcelona y todos los funcionarios que están 
allí destinados se dedican a labores de extranjería.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes en situación irregular 
trasladados mensualmente, en los años interesados, 
desde un Centro de Internamiento de Canarias al Cen-
tro de Internamiento de Barcelona, siendo posterior-
mente acogidos por las ONGs, fue el recogido en el 
siguiente cuadro.

2007 2008
Enero 100 0
Febrero 60 0
Marzo 60 0
Abril 60 0
Mayo 48 0
Junio 60 0
Julio 31 0
Agosto 0 46
Septiembre 0 0
Octubre 60 0
Noviembre 0 0
Diciembre 0 0
Total 479 46

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049208

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes internados en el Centro 
de Internamiento de Extranjeros de Barcelona, a 31 de 
diciembre de los años 2007 y 2008, era de 21 y 50; res-
pectivamente.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049213

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Política Agrícola Común (PAC) afecta a todo el 
conjunto de productores comunitarios. La cifra del 23% 
se refiere a los productores sobre los que se aplicará la 
modulación, esto es, la retracción de una parte de los 
importes de ayuda que les corresponde. Esa reducción 
ya existía con anterioridad a esta nueva reforma. Ahora 
se incrementa un poco más la retención, pero en una 
proporción muy alejada de las pretensiones iniciales de 
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la Comisión Europea. De esta forma, la retención adi-
cional, tan solo asciende a un 1,3% del montante total 
de ayudas para 2009 y la cifra máxima que alcanzará en 
2012, será de apenas un 3%. Estos importes que se des-
cuentan a los perceptores de ayudas, pasan a financiar 
medidas del denominado segundo pilar, es decir,, medi-
das en el ámbito del desarrollo rural. De esta forma, en 
realidad, no es dinero que se desvanece si no que retor-
na al medio rural con destino diverso pero especialmen-
te dirigido a mejorar las condiciones de vida, preservar 
el paisaje, la biodiversidad, la calidad y uso eficiente 
del agua y la bioenergía y adoptar medidas para afron-
tar el cambio climático. Todo ello como nuevos retos de 
la PAC.

La agricultura española recibe una parte importante 
de las ayudas de la PAC. Es una agricultura que recibe 
ayudas públicas como contrapartida a las garantías de 
abastecimiento de alimentos y materias primas y a las 
funciones y servicios que la agricultura ofrece a la 
sociedad, derivados de su carácter multifuncional.

El modelo español debe derivar del modelo general 
de la agricultura europea definido en la PAC. Es decir, 
una agricultura sostenible, productiva, adecuadamente 
tecnificada y competitiva, respetuosa con el medioam-
biente, integradora de los agricultores en el tejido eco-
nómico y social del medio rural.

Sobre esta base, el modelo español enlaza con el 
definido en la Reforma de 2003 adaptándose a las nue-
vas circunstancias, especialmente derivadas de la crisis 
económica general y a la de precios y suministros de 
materias primas agrarias, que han reforzado el carácter 
estratégico de la agricultura

Consecuentemente no se trataría tanto de adaptar 
los sectores productivos a la normativa sino al revés, es 
decir, hacer que el marco de la nueva normativa nos 
permita ser capaces de crear las medidas e instrumentos 
necesarios para mantener el potencial de nuestra agri-
cultura y ganadería.

Para ello las acciones irán encaminadas al cumplimien-
to de los siguientes objetivos o principales directrices:

— Facilitar la orientación al mercado de la mayoría 
de las explotaciones y sectores de España, especial-
mente de los más dinámicos.

— Asegurar el mantenimiento de la actividad pro-
ductiva en zonas con hándicaps naturales o problemas 
medioambientales, teniendo en cuenta los tipos de agri-
cultura económicamente vulnerables o las explotacio-
nes en riesgo de abandono.

— Mantener la actividad productiva de los sectores 
intensivos que tienen especial incidencia en la economía 
y en el empleo de las regiones donde se implantan.

— Acompañar al ajuste de los sectores en crisis o 
con problemas estructurales, estableciendo para ello los 
adecuados instrumentos de política agraria.

— Propiciar que los fondos de la nueva modulación 
se destinen a agricultores, como estímulo o compensa-

ción de actividades que, además de afrontar y cumplir 
con los requisitos establecidos para los nuevos retos 
que se contemplan en el «Chequeo médico», cumplan 
objetivos sectoriales de producción.

— Garantizar la máxima utilización posible de los 
recursos de los Fondos Europeos Agrícolas (FEAGA).

Todas las acciones se encuadran en dos vías princi-
pales: a través del primer pilar, o a través del segundo 
pilar, es decir, en el marco del desarrollo rural.

En el primer pilar se recogen una serie de activida-
des agrarias que pueden recibir ayudas específicas, 
como: las ligadas a la protección del medioambiente, a 
la mejora de la calidad y de la comercialización; prácti-
cas que mejoren el bienestar animal; tipos específicos 
de actividades que impliquen beneficios agroambienta-
les adicionales, a la compensación desventajas especí-
ficas de algunos sectores (leche, carne de vacuno, carne 
de ovino y caprino, arroz) en zonas económicamente 
vulnerables o medioambientalmente sensibles, o en 
esos mismos sectores para modelos de producción que 
sean económicamente vulnerables.

En este ámbito se ha identificado la necesidad de dise-
ñar medidas específicas para determinados sectores espe-
cialmente sensibles que a continuación se mencionan:

Para los cultivos herbáceos, teniendo en cuenta el 
riesgo de abandono de las superficies con menores ren-
dimientos tras el desacoplamiento de las ayudas, así 
como la importancia de mantener estos suelos en pro-
ducción ante el riesgo de erosión y pérdida de estructu-
ra del suelo que dicho abandono produciría, y unido a 
los beneficios agroambientales de las tradicionales 
rotaciones de cultivo mediterráneas.

Para las leguminosas de grano, en concreto para las 
de consumo humano acogidas o que se incorporan a 
DOP, IGP o se producen en el marco reglamentario de 
la agricultura ecológica.

Para el sector lácteo se desarrollará un programa de 
apoyo para el «aterrizaje suave» hacia la finalización 
del régimen de cuotas, a través de un programa especí-
fico para el sector vacuno de leche con base territorial, 
en especial en las zonas con dificultades derivadas de 
su ubicación geográfica.

Además, se mantendrá el esfuerzo en materia de 
mejora de calidad de la leche, tanto a través del mante-
nimiento de los pagos adicionales para productores 
comprometidos por haberse acogido a un sistema de 
aseguramiento de la calidad higiénica de la leche, como 
las ayudas para el asesoramiento para la mejora de la 
calidad integral de la leche cruda.

En el sector ovino se procederá al total desacopla-
miento de las ayudas, integrándose en el régimen de 
pago único los importes de las actuales primas que per-
manecen acopladas. De esta forma se facilitará la rees-
tructuración de un sector que en la C.A. de Castilla - La 
Mancha cuenta con un censo de 3.547.000 cabezas (el 
16% del total nacional)
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Una vez adoptado el nuevo marco de ayudas PAC en 
desacoplamiento, se instrumentan una serie de pagos 
adicionales que están destinados a:

— Explotaciones con dificultades específicas o en 
áreas económica o socialmente vulnerables, ligados a 
explotaciones situadas en zonas desfavorecidas y de 
secano cerealista con sistema de pastoreo, que es el 
perfil más extensivista de la producción en Castilla la 
Mancha.

— Productores de ovino y caprino que reúnan una 
serie de requisitos de calidad. El objetivo es potenciar las 
producciones amparadas en IGP o DOP que revisten una 
gran importancia en esta Comunidad Autónoma (según 
datos del departamento el pago adicional alcanzaría a 
647,941 reproductoras de raza manchega, cuya produc-
ción está amparada por la Denominación de Origen Pro-
tegida «Queso Manchego», y a unas 300.000 cabezas 
cuya producción se ha comercializado a través de la Indi-
cación Geográfica Protegida «Cordero Manchego»).

Además, se seguirán manteniendo los programas de 
ayudas de estado que están en marcha en estos momen-
tos y que en buena medida se verán reforzados por los 
nuevos apoyos específicos, procedentes del chequeo 
médico cuya financiación es comunitaria.

Entre esas ayudas nacionales, destaca el Plan de 
Acción integral del ovino y caprino al que el actual 
MARM destinará más de 350 millones de euros en 
cinco años (2008-2012) y que es una acción coordinada 
y compatible con los esfuerzos paralelos que desarro-
llen las CC.AA. Entre estos apoyos, que cuentan con 
financiación nacional, se encuentran:

— Las ayudas destinadas a Agrupaciones de pro-
ductores del Real Decreto 104/2008.

— Ayudas nacionales para potenciar las produccio-
nes más acordes con las demandas sociales {ganadería 
extensiva, con beneficios ambientales, basada en razas 
autóctonas para preservar la biodiversidad), de acuerdo 
con el RD 1724/2007.

— Ayudas nacionales para el fomento de la produc-
ción de productos agroalimentarios de calidad de ori-
gen animal en base al Real Decreto 1615/2007.

— Ayudas nacionales para la implantación de siste-
mas de aseguramiento para la mejora de la calidad de la 
leche de oveja y cabra

En vacuno de carne se mantendrá el nivel de apoyo 
al sector de la carne de vacuno (vacas nodrizas y cebo 
de terneros) en los mismos niveles que los actuales y 
que al igual que hemos visto para el sector ovino, se 
complementará con ayudas nacionales a aquellos mode-
los productivos más sostenibles, con base territorial, 
más extensivos y basados en razas autóctonas para pre-
servar la biodiversidad.

También se prevén acciones específicas en otros 
sectores de gran importancia medioambiental como los 

frutos de cascara y para determinados cultivos de rega-
dío, que han recibido una importante ayuda desacopia-
da y para los que es necesario mantener una vincula-
ción de las ayudas para mantener la producción, caso 
del algodón o el azúcar.

En cuanto a las medidas en el segundo pilar. En el 
marco del chequeo médico la Unión Europea ha reco-
nocido un conjunto de nuevos retos en la programación 
desarrollo rural. Los Estados Miembros tienen la obli-
gación de incorporar en los PDR operaciones relacio-
nadas con estos nuevos retos. Esta circunstancia impli-
ca dar carácter de actuación horizontal a los citados 
retos e incorporarlos, en la medida que no lo estén, en 
el Marco Nacional y en los PDR.

El Marco Nacional incluirá actuaciones destinadas 
en exclusiva a productores, que complementen, en lo 
posible, los Programas de las ayudas específicas ante-
riormente mencionadas. Entre ellas, podrían incluirse, 
además, los sistemas de cogeneración de las explota-
ciones hortícolas intensivas y actuaciones de apoyo al 
sector ovino y al sector lácteo.

Los EEMM deberán, por tanto, realizar una asigna-
ción de recursos a las medidas u operaciones destinadas 
a los nuevos retos, dentro de la programación desarro-
llo rural elegida, en función de sus intereses nacionales. 
En el caso de España, debido a su ámbito competencial, 
existe un Marco Nacional de Desarrollo Rural en el que 
se incluyen una serie de medidas horizontales y ele-
mentos comunes que los 17 Programas de Desarrollo 
Rural de las Comunidades Autónomas deben de incor-
porar en sus respectivos programas, junto con las medi-
das que consideren adecuadas debido a sus especifici-
dades regionales.

El MARM pretende incluir en el Marco Nacional 
una nueva línea dirigida a los sectores ganaderos en 
extensivo o semiextensivo. Esto abre considerablemen-
te las posibilidades de apoyo al sector ovino-caprino, 
siendo decisión de la C.A. la extensión e intensidad de 
la ayuda que quiera conceder.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

Una vez se determinaron técnica y operativamente 
las fechas de puesta en servicio de las nuevas Líneas de 
Alta Velocidad de Madrid-Segovia-Valladolid y 
Madrid-Málaga, así como las nuevas estaciones de 
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Segovia, Antequera y Málaga, se realizó una campaña 
para informar a los ciudadanos.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049468

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

En ejecución de las previsiones contenidas en el Con-
venio de Colaboración Urbanística suscrito con fecha 21 
de noviembre de 2005, entre el Ayuntamiento de Sevilla 
y el Ministerio del Interior Gerencia de Infraestructuras 
y Equipamiento de la Seguridad del Estado, este último 
Organismo autónomo transmitió la propiedad del edifi-
cio del Palacio de Gavidia al Ayuntamiento de la citada 
localidad a cambio de, entre otras parcelas, una apropia-
da para la construcción de una nueva Comisaría de Dis-
trito del Cuerpo Nacional de Policía en el barrio de Los 
Bermejales de Sevilla. En el citado convenio se estipula-
ba en cinco el número de nuevas Comisarías de Distrito 
a construir por dicha Gerencia en Sevilla, de las que se 
está ejecutando la construcción de la del Distrito Este, ya 
se ha licitado el contrato de construcción de la del Distri-
to Macarena; se ha encargado la redacción del proyecto 
de obras para la del Distrito Sur; y la siguiente será la del 
Distrito Los Bermejales, sin que en este momento pueda 
precisarse la fecha de inicio de las obras.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049475

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

A través de la Dirección General de Cooperación 
Internacional del Ministerio de Ciencia e Innovación se 
han definido, diseñado y puesto en marcha planes y 
acciones muy eficaces para potenciar la participación 
española en el VII Programa Marco Europeo de Inves-
tigación y Desarrollo Tecnológico.

El Plan puesto en marcha, EUROINGENIO 2010, 
es un Plan para mejorar los retornos del VII Programa 
Marco de la Unión Europea, consiguiendo que, en los 
años de vigencia del 7PM de la UE, los recursos obte-
nidos por nuestro país a través de este programa lleguen 
al 8% de los más de 50.521 millones de euros que tiene 

presupuestados, de modo que los retornos que llegan 
del 7PM se igualarían al peso económico español en la 
Unión Europea.

En el anterior Programa Marco, España obtuvo un 
retorno del 5,9%, por lo que el Plan EUROINGENIO 
2010 supondrá un gran impulso a la I+D+I española en 
Europa. Este Plan genérico se dotó con un presupuesto 
inicial de 15,6 millones de euros para 2007.

El programa se divide en cuatro áreas específicos: 
EuroCiencia, destinado a los investigadores de Univer-
sidades y Organismos Públicos de Investigación; 
EuroSalud, cuyo propósito es atraer fondos para la 
investigación biomédica y sanitaria; y TecnoEuropa e 
InnoEuropa, dirigida al sector empresarial, plataformas 
y centros tecnológicos.

Para dar cumplimiento a los objetivos del plan, se 
contemplan seis líneas instrumentales de actuación, 
entre las que se encuentra la línea destinada a la articu-
lación e internacionalización del sistema de I+D+i.

La línea de articulación e internacionalización del 
sistema de I+D+i incluye los siguientes programas 
nacionales: Programa Nacional de Redes, Programa 
Nacional de Cooperación Público-Privada, y Programa 
Nacional de Internacionalización de la I+D.

De los tres Programas, el Programa Nacional de Inter-
nacionalización de la I+D (Orden PRE/756/2008 de 14 de 
marzo de 2008, BOE de 19 de marzo) tiene como objeti-
vo Promover la internacionalización de la I+D. En este 
programa se articulan todas las iniciativas y actuaciones 
destinadas a la promoción de los niveles de internaciona-
lización, participación en actividades internacionales de 
I+D+I de los actores nacionales e incluso de cooperación 
en investigación. Asimismo se promueve la participación 
de los grupos españoles en el panorama internacional, y 
en especial de empresas y centros públicos españoles en 
el VII Programa Marco de la Unión Europa.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049477

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Las Agencias a las que se refiere Su Señoría son 
organismos comunitarios, según se establece en el Art. 4 
del Reglamento citado en la pregunta, por el que se fija 
su estatuto jurídico. El Gobierno, por ello, carece de 
competencias sobre la actividad de dichos organismos.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049478

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se adjuntan en anexo los datos de los proyectos 
de cooperación público-privada aprobados en las convo-
catorias CÉNIT, dentro del Programa Ingenio 2010.

ANEXO

PROYECTO TITULO

CEN-2006100
DESARROLLO DE NUEVO CONOCIMIENTO Y TECNOLOGÍA INTELIGENTE EN MATERIALES 
ORGÁNICOS Y CERÁMICOS, ORIENTADOS A LA MEJORA DE LA PRODUCTIVIDAD Y LA 
CREACIÓN DE NEGOCIO EN EL ÁMBITO DE UNA EDIFICACIÓN MÁS SOSTENIBLE

CEN-2006100
SISTEMA INTEGRADO DE ALTA VELOCIDAD 100% ESPAÑOL PARA REDES FERROVIARIAS 
INTEROPERABLES

CEN-2006100 CENIT CO2

CEN-2006100
PROYECTO DE INVESTIGACIÓN INDUSTRIAL PARA EL LIDERAZGO TECNOLÓGICO EN 
ENERGÍA EÓLICA EN 2015 (WINDLIDER)

CEN-2006100
DESARROLLO, CONSOLIDACIÓN Y EXPLOTACIÓN DE PLATAFORMAS TECNOLÓGICAS EN 
EL PROCESO DE DESCUBRIMIENTO DE MEDICAMENTOS INNOVADORES (GENIUS PHAR-
MA)

CEN-2006100
INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO DE TECNOLOGÍAS PARA UNA NUEVA GENERACIÓN DE 
REVESTIMIENTOS PARA LA AUTOMOCIÓN

CEN-2006100
INFRASTRUCTURA TECNOLÓGICA Y METODOLÓGICA DE SOPORTE PARA UN CORE BAN-
CARIO

CEN-2006100
METODOLOGÍAS PARA EL DISEÑO, EVALUACIÓN Y VALIDACIÓN DE ALIMENTOS FUNCIO-
NALES EN LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES Y DEL ALZHEIMER

CEN-2006100
TECNOLOGÍAS AVANZADAS PARA LOS EQUIPOS Y PROCESOS DE FABRICACIÓN DE 2015: 
E-FICIENTE, E-COLOGICA, E-MÁQUINA

CEN-2006100
PROYECTO ONCNOSIS, INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO DE PRODUCTOS Y TECNOLOGÍA 
DE DIAGNÓSTICO-PROGNÓSTICO Y APLICACIONES TERAPÉUTICAS EN LA ENFERMEDAD 
NEOPLÁSICA

CEN-2006100 SISTEMAS DE LIBERACIÓN DIRIGIDA DE FÁRMACOS
CEN-2006100 PROYECTO DE INVESTIGACIÓN PARA EL IMPULSO DEL BIODIESEL EN ESPAÑA

CEN-2006100
NUEVOS PROCESOS DE CONFORMADO Y DESARROLLO DE MATERIALES AVANZADOS 
PARA LA TRANSFORMACIÓN DE ACEROS DE ALTA RESISTENCIA MECÁNICA

CEN-2006100
HORNELAND SECURITY TECNOLOGÍAS PARA LA SEGURIDAD INTEGRAL EN ESPACIOS 
PÚBLICOS E INFRAESTRUCTURAS

CEN-2006100 CONSORCIO PARA EL DESARROLLO TECNOLÓGICO

CEN-2006100
OBSERVATORIO DE TECNOLOGÍAS PARA RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS CON MÁXIMO 
APROVECHAMIENTO Y MÍNIMO VERTIDO

CEN-2007100
DESARROLLO Y OBTENCIÓN DE MATERIALES INNOVADORES CON NANOTECNOLOGÍA 
ORIENTADA

CEN-2007100 PROYECTO DE DISTRIBUCIÓN ENERGÉTICA INTELIGENTE. SEGURA Y EFICIENTE
CEN-2007100 TECNOLOGÍAS PARA PARQUES EÓLICOS OFFSHORE EN AGUAS PROFUNDAS
CEN-2007100 VISIÓN: COMUNICACIONES DE VIDEO DE NUEVA GENERACIÓN
CEN-2007100 AMIVITAL ENTORNO PERSONAL DIGITAL PARA LA SALUD Y EL BIENESTAR

CEN-2007100
TECNOLOGÍAS PARA LA CREACIÓN Y GESTIÓN AUTOMATIZADA DE CONTENIDOS AUDIO-
VISUALES INTELIGENTES

CEN-2007100
MEJORA DE LA PREDICCIÓN TRASLACIONAL DE LOS ENSAYOS DE SEGURIDAD NO CLÍNI-
CA AL HOMBRE

CEN-2007100 INVESTIGACIÓN EN NUEVOS CONCEPTOS DE CARRETERAS MÁS SEGURAS Y SOSTENIBLES
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PROYECTO TITULO

CEN-2007100
MULTIPLICACIÓN DE ESFUERZOS PARA EL DESARROLLO, INNOVACIÓN, OPTIMIZACION Y 
DISEÑO DE INVERNADEROS AVANZADOS

CEN-2007100
CONSORCIO ESTRATÉGICO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN TÉCNICA EN GESTIÓN ACTIVA 
DE LA DEMANDA ELÉCTRICA

CEN-2007100
DESARROLLO E INNOVACIÓN EN PILAS DE COMBUSTIBLE DE MEMBRANA POLIMERICA Y 
ÓXIDO SOLIDO

CEN-2007100 INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO DE ETANOL PARA AUTOMOCIÓN

CEN-2007100
SOLUCIONES A LA PRODUCCIÓN DE HIDROGENO ENERGÉTICO Y RECONVERSIÓN ASO-
CIADA

CEN-2007100 SISTEMA DE COMUNICACIONES MÓVILES PROFESIONALES DE BANDA ANCHA

CEN-2007100 DESARROLLOS TECNOLÓGICOS HACIA EL CICLO URBANO DEL AGUA AUTOSOSTENIBLE

CEN-2007200 INVESTIGACIÓN DE TECNOLOGÍAS PARA ELEVACIÓN «NET ZERO»

CEN-2007200 TRANSPORTE INTELIGENTE DE MERCANCÍAS 1NTERMODAL

CEN-2007200
HERRAMIENTAS PARA INVESTIGAR Y GENERAR NUEVAS METODOLOGÍAS Y TECNOLO-
GÍAS PARA LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES CRÓNICAS ALIMENTARIAS

CEN-2007200 SEGURIDAD Y CONFIANZA EN LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

CEN-2007200 MARTA. MOVILIDAD Y AUTOMOCIÓN CON REDES DE TRANSPORTE AVANZADAS

CEN-2007200
APLICACIÓN DE TECNOLOGÍAS LÍDER A AERONAVES NO TRIPULADAS PARA LA INVESTI-
GACIÓN Y DESARROLLO EN ATM

CEN-2007200
CONVERGENCIA DE REDES INTELIGENTES Y SEGURAS EN APLICACIONES ELÉCTRICAS 
INNOVANDO EN DISEÑO AMBIENTAL

CEN-2007200 HACIA UNA ACUICULTURA SOSTENIBLE

CEN-2007200 INTERFACES DE RELACIÓN ENTRE EL ENTORNO Y LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

CEN-2007200
LA CIUDAD ECO-TECNO-LÓGICA. INDUSTRIALIZACIÓN EN BASE ACERO PARA UN HABI-
TAT URBANO MÁS SOSTENIBLE

CEN-2007200 AVANCES EN RECUBRIMIENTOS TECNOLÓGICOS PARA APLICACIONES DECORATIVAS

CEN-2007200
CONTRIBUCIÓN DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS EN LA OBTENCIÓN DE FUTUROS ALIMEN-
TOS (TAMBIÉN DOCUMENTADO COMO FUTUROS ALIMENTOS: MÁS SEGUROS, MÁS NUTRU-
TIVOS, MÁS CONVENIENTES, MÁS INTELIGENTES) (*)

CEN-2007200 CLEAM (CONSTRUCCIÓN LIMPIA, EFICIENTE Y AMIGABLE CON EL MEDIO AMBIENTE)

CEN-2007200
DESARROLLO DE BIOMATERIALES AVANZADOS PARA UNA NUEVA GENERACIÓN DE 
IMPLANTES

CEN-2007200
NUEVAS CONFIGURACIONES DE AVIÓN Y MOTOR PARA EL FUTURO SISTEMA DE TRANS-
PORTE AÉREO

CEN-2007200 BUQUE AUTÓMATA INTELIGENTE POLIVALENTE PARA LA PESCA 2020

CEN-2008100
ESTRATEGIAS Y MÉTODOS VITÍCOLAS Y ENOLÓGICOS FRENTE AL CAMBIO CLIMÁTICO, 
APLICACIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS QUE MEJOREN LA EFICIENCIA DE LOS PROCESOS 
RESULTANTES,

CEN-2008100
PROYECTO PRONAOS INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA DIRIGIDA AL DESARROLLO DE UNA 
NUEVA GENERACIÓN DE ALIMENTOS PARA EL CONTROL DE PESO Y PREVENCIÓN DE LA 
OBESIDAD

CEN-2008100 CONSORCIO SOLAR DE l+D, CONSOLIDA

CEN-2008100 TECNOLOGÍAS ECOLÓGICAS PARA EL TRANSPORTE URBANO

CEN-2008100 INNOVACIÓN EN COMPOSITES AVANZADOS Y REAR-END OPTIMIZADO

CEN-2008100
SISTEMAS PARA LA DETECCIÓN DE EXPLOSIVOS EN CENTROS E INFRAESTRUCTURAS 
PÚBLICAS (SEDUCE)

CEN-2008100 MIND - ABORDAJE MULTIDISCIPLINAR DE LA ENFERMEDAD DE ALZHEIMER

CEN-2008100 PROYECTO OASIS - OPERACIÓN DE AUTOPISTAS SEGURAS, INTELIGENTES Y SOSTENIBLES

CEN-2008100 INVESTIGACIÓN EN TECNOLOGÍAS PARA LA GESTIÓN DE LA MIGRACIÓN

CEN-2008100
MIO! TECNOLOGÍAS PARA PRESTAR SERVICIOS EN MOVILIDAD EN EL FUTURO UNIVERSO 
INTELIGENTE
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PROYECTO TITULO
CEN-2008100 NUEVAS UTILIZACIONES INDUSTRIALES SOSTENIBLES DEL CO2
CEN-2008100 MAGNESIUM NEW TECHNOLOGICAL OPPORTUNITIES
CEN-2008100 CENIT ESPAÑA VIRTUAL

CEN-2008100
TECNOLOGÍAS DE FUNCIONES DE PROTECCIÓN LATERAL, INTELIGENTES Y ADAPTATI-
VAS

(*) Incluye el montante neto de anticipos, pagos y devoluciones hasta el 31-12-08

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049479

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

El programa Ingenio 2010 ha sido puesto en marcha 
por el Gobierno para mantener y mejorar los programas 
de I+D+i existentes. Entre sus objetivos están aumentar 
el ratio de inversión en i+D sobre PIB: pasando del 
1,05% en 2003 al 1,6% en 2010; incrementar la contri-
bución del sector privado en la inversión en I+D: pasan-
do del 48% en 2003 al 52,2% en 2008 y 55% en 2010; 
alcanzar la media de la UE-15 en el porcentaje del PIB 
destinado a TIC: pasando del 4,8% en 2004 al 6,4% en 
2008 y 7% en 2010.

Las acciones estratégicas puestas en marcha para 
alcanzar los objetivos, se concretan en cuatro grandes 
líneas estratégicas: el programa Cénit (Consorcios 
Estratégicos Nacionales de Investigación Tecnológica), 
el programa Consolider, el programa Euroingenio y el 
Plan Avanza.

El Pían Avanza se financia mediante una dotación 
presupuestaria que asciende a 5.700 M€ hasta 2010. A 
fecha de 31 de diciembre de 2008 los fondos moviliza-
dos superaban los 6.616 M€, de los que el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio (MITYC) ha aportado 
4.504,3 M€.

En cuanto al programa Euroingenio, para la finan-
ciación del Fondo del programa mensualmente desde el 
mes de enero a diciembre del año 2008 se le fue trans-
firiendo en doceavas partes al Centro para el Desarrollo 
Tecnológico Industrial (CDTI) hasta completar el cré-
dito total que ascendía a 15.000.000 €.

Para la financiación del programa Cénit, a fecha 31 
de marzo de 2008 se transfirió al CDTI en un único 
pago total 188.000.000 €, autorizada por el Ministerio 
de Economía y Hacienda.

En relación a Consolider, en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2008, Sección 18 «Ministe-
rio de Educación y Ciencia» figuraba el programa Con-

solider, que ha tenido una ejecución en el ejercicio de 
38.018.040,98 euros.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049497

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Nadal i Aymerich, Dolors (GP).

Respuesta:

En el ámbito alimentario, el sorbitol tiene la catego-
ría de aditivo alimentario y puede desempeñar distintas 
funciones tecnológicas: edulcorante, estabilizador, 
humectante, etc. Su utilización en chicles es principal-
mente como edulcorante y como tal está regulado con 
el n° E-420 en el Anexo del Real Decreto 2002/1995, 
de 7 de diciembre de 1995, por el que se aprueba la lista 
positiva de edulcorantes autorizados para su uso en la 
elaboración de productos alimenticios, así como sus 
condiciones de utilización. En el citado Real Decreto se 
autoriza el sorbitol en la «goma de mascar sin azúcares 
añadidos», sin especificar limites específicos permiti-
dos sino sólo un nivel que «no sea superior al necesario 
para conseguir el objetivo pretendido y a condición de 
que no confunda al consumidor».

Sin embargo, y en lo que respecta al etiquetado, el 
Anexo IV, punto cinco, del Real Decreto 1334/1999, de 
31 de julio, por el que se aprueba la Norma General de 
etiquetado, presentación y publicidad de los productos 
alimenticios, establece que en los productos alimenti-
cios a los que se han incorporado polioles, como el sor-
bitol, en una proporción superior al 10 por 100, debe 
figurar la siguiente indicación obligatoria adicional en 
el etiquetado: «Un consumo excesivo puede tener efec-
tos laxantes». Las advertencias exigidas en el etiqueta-
do son consecuencia de la evaluación de riesgos llevada 
a cabo por la Autoridad Europea de Seguridad Alimen-
taria (EFSA).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1331

Por último, señalar que las Autoridades competen-
tes del control oficial de las Comunidades Autónomas 
son las encargadas de verificar que la industria utilice el 
edulcorante de forma adecuada. Sin embargo, es el 
explotador de la empresa alimentaria el responsable de 
asegurar el cumplimiento de los requisitos de la legisla-
ción alimentaria de sus productos.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049498

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Nadal i Aymerich, Dolors (GP).

Respuesta:

Los juguetes que se ponen a disposición del consu-
midor infantil deben cumplir los requisitos establecidos 
en la normativa comunitaria transpuesta a nuestro orde-
namiento mediante los Reales Decretos 880/1990, de 
29 de junio, y 1801/2003, de 26 de diciembre. Según lo 
establecido en la normativa de juguetes, éstos se presu-
mirán conformes con los requisitos de seguridad, si 
cumplen las normas técnicas elaboradas al respecto 
(normas armonizadas EN a nivel comunitario y UNE a 
nivel nacional).

En el caso concreto de los juguetes expandibles, 
constituidos por un material cuyo volumen aumenta al 
entrar en contacto con el agua, la normativa de aplica-
ción exige que si los juguetes o sus partes tienen un 
tamaño o, tras las pruebas oportunas, pueden tener un 
tamaño tal que pueda ser tragado por un niño, no deben 
experimentar un aumento en sus dimensiones superior 
al 50% tras ser introducidos en agua durante 72 horas.

Esos requisitos de seguridad deben ser cumplidos 
por los juguetes que se comercializan en el mercado 
español. A tal efecto, el Ministerio de Sanidad y Políti-
ca Social, colaborando en el marco de sus competen-
cias con las Comunidades Autónomas, realiza las acti-
vidades necesarias a este fin. En este sentido, el control 
del mercado se desarrolla por las autoridades compe-
tentes en materia de consumo de las Comunidades 
Autónomas, que efectúan inspecciones de todo tipo de 
juguetes y verifican si éstos cumplen los requisitos de 
seguridad establecidos.

Si una Comunidad Autónoma encuentra en el mer-
cado, juguetes que no cumplen los requisitos de seguri-
dad establecidos y suponen un riesgo grave para la 
seguridad de los niños, lo comunica al Instituto Nacio-
nal del Consumo (INC) a través del sistema denomina-
do Red de Alerta, para su remisión a las restantes 
Comunidades Autónomas con el objetivo de que éstas 

actúen en consecuencia. La medida que normalmente 
se adopta en una Red de Alerta ante productos insegu-
ros es la de retirada del producto del mercado. En este 
sistema, el INC constituye el punto de contacto a nivel 
nacional de la red de alerta de productos no alimenti-
cios y transmite tanto la información procedente de la 
Comisión Europea como la de las Comunidades Autó-
nomas.

En el caso de juguetes expandibles, se han gestiona-
do a través del sistema de Red de Alerta un total de 19 
notificaciones europeas de este tipo de juguetes y una 
sola notificación española.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

La determinación de las personas y asociaciones 
invitadas a la visita del Ministro de Industria, Turismo 
y Comercio a Xixona, no fue, en ningún caso, compe-
tencia de dicho Departamento, por lo que se ignora 
quiénes fueron las asociaciones a las que se cursó invi-
tación para participar en el desarrollo del mismo.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pons, Esteban (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
mantiene contactos y concierta acuerdos, de forma 
periódica y recurrente, con todas las Consejerías de las 
Comunidades y Ciudades Autónomas.

En especial, la Comunidad Autónoma Valenciana, 
durante la pasada legislatura, ha suscrito acuerdos de 
colaboración que han supuesto la movilización de 
importantes cantidades de fondos públicos que han ser-
vido para dinamizar y modernizar el tejido productivo 
valenciano.
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Durante el presente curso político se va a dar conti-
nuidad a este trabajo en colaboración, y cuantas veces se 
haga necesario, se mantendrán los contactos que resul-
ten oportuno, entre los integrantes de una y otra admi-
nistración, para seguir trabajando, de forma mancomu-
nada, en beneficio de los ciudadanos valencianos.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049511 y 184/049973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Desde 1998, el Ministerio de Sanidad y Política 
Social transfiere anualmente fondos a las Comunidades 
Autónomas de régimen hacendístico común con objeto 
de desarrollar actividades destinadas a la prevención de 
la infección por VIH. Pero no se especifica desde dicho 
Departamento la provincia de destino, sino que es cada 
Comunidad Autónoma la que lo decide.

En el ejercicio 2008, la distribución de los fondos 
entre las Comunidades Autónomas se efectuó de acuer-
do con los siguientes criterios:

Un mínimo a cada Comunidad Autónoma de 60.100 €; 
distribuyéndose el 50% de la subvención en relación a los 
casos de sida en dicha Comunidad Autónoma, y el otro 
50% en relación a la población total de cada Comunidad 
Autónoma.

Para la Comunidad Autónoma de Andalucía en el 
ejercicio 2008, ha sido de 779.322,14 €, la cantidad 
resultante de la aplicación de estos criterios.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049512 y 184/049974

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Hasta el 30 de junio de 2008 (última actualización), 
y desde el inicio de la epidemia en el año 1981, se ha 
recibido en el Registro Nacional de Sida la notificación, 
de 2.062 casos de sida residentes en la provincia de 
Cádiz. El número de casos notificados en el año 2007 

rae de 27, con una tasa de 22,9 nuevos casos por millón 
de habitantes. En la siguiente tabla se desglosan los 
datos por año de diagnóstico.

Año diagnóstico <1998 1998 1999 2000 2001 2002
N° de casos 1.523 98 83 79 47 27
Año diagnóstico 2003 2004 2005 2006 2007 2008 Total

N° de casos 65 41 26 32 27 6 2.062

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049513 y 184/049975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

No se dispone de los datos numéricos por provincias 
sobre las estancias temporales de menores extranjeros 
en nuestro país durante el periodo estival. Dicha infor-
mación deberá ser solicitada a la Junta de Andalucía 
(Consejería para la Igualdad y Bienestar Social).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049515

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de actuaciones en el control de la inmi-
gración irregular realizadas por la Guardia Civil del 
Mar en las aguas costeras de la provincia de Cádiz en el 
año 2008, fue de 44.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049522

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

Las entidades beneficiarias y las subvenciones con-
cedidas para la realización de programas de coopera-
ción y voluntariado sociales con cargo a la asignación 
tributaria del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, durante el ejercicio 2008, en la provincia de 
Cádiz, han sido publicadas en el BOE de 22 de enero de 
2009, mediante Resolución de 30 de diciembre de 2008, 
de la Secretaría de Estado de Servicios Sociales, Fami-
lias y Atención a la Dependencia y a la Discapacidad, 
por la que se publican las subvenciones concedidas al 
amparo de lo dispuesto en la Orden TAS/592/2008, de 
29 de febrero.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049523

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La información solicitada por S.S. se encuentra 
pública en la Orden SAS/1352/2009, de 26 de mayo, 
BOE n° 129, de 28 de mayo.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049533 a 184/049536, 184/049539 a 184/049541 
y 184/049544 a 184/049546

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMX).

Respuesta:

Los vuelos comerciales de salida cancelados y los 
vuelos comerciales de llegada desviados por causas 
meteorológicas adversas en el aeropuerto de Pamplona 
en el periodo 2004-2008, son los siguientes:

Vuelos con salida/destino el aeropuerto de Pamplona 
y cancelados /desviados por condiciones meteorológicas 

adversas

Año
Vuelos salida 
cancelados

Vuelos llegada 
desviados

2004 67 60
2005 27 61

Vuelos con salida/destino el aeropuerto de Pamplona 
y cancelados /desviados por condiciones meteorológicas 

adversas

Año
Vuelos salida 
cancelados

Vuelos llegada 
desviados

2006  3 17
2007 16 27
2008  6 30

Según figura en el correspondiente apartado estadís-
tico de la web pública de Aena («www.aena.es»), las 
operaciones totales de aeronaves en el aeropuerto de 
Pamplona fueron las siguientes:

• 10.361 en el 2004.
• 10.482 en el 2005.
• 11.419 en el 2006.
• 13.442 en el 2007.
• 12.972 en el 2008.

Por lo que los vuelos con incidencias de cancelación 
y/o desvío en dichos años fueron las siguientes:

• 1,2% en el 2004.
• 0,8% en el 2005.
• 0,2% en el 2006.
• 0,3% en el 2007.
• 0,3% en el 2008.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049537, 184/049542, 184/049543, 184/049547 y 
184/049548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMX).

Respuesta:

Las inversiones encaminadas a mejorar y optimizar 
los vuelos con problemas por las condiciones climato-
lógicas adversas en el aeropuerto de Pamplona, en el 
periodo 2004-2008, fueron las siguientes:

• En el año 2004, la inversión realizada fue 43.546 
euros, destacando las siguiente actuaciones:

— Suministro en estado operativo de un sistema de 
aproximación instrumental para aterrizajes en condi-
ciones meteorológicas adversas de baja visibilidad para 
operaciones (ILS) en CAT I, Pista 16.

— Suministro en estado operativo de un radiofaro 
NDB (indicativo NO).
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• En el año 2005, la inversión realizada fue 905.455 
euros, destacando las siguientes actuaciones:

— Suministro en estado operativo de los elementos 
necesarios para la integración de la teleseñalización y 
telemando del ISL/DME y de un NDB.

— Sustitución de la radio ayuda a la navegación / 
sistema de medición de distancias (DVOR/DME) del 
Monte de El Perdón (con ejecución en 2005 y 2006).

• En el año 2006, la inversión realizada fue 137.023 
euros, destacando las siguientes actuaciones:

— Sustitución de la radio ayuda a la navegación / 
sistema de medición de distancias (DVOR/DME) del 
Monte de El Perdón (con ejecución en 2005 y 2006).

— Suministro en estado operativo del Centro de 
Emisores y acondicionamiento del Centro de Comuni-
caciones del Monte de El Perdón.

— Instalación de un sistema de supervisión del actual 
equipo de comunicación múltiplex digital (MUXTMTS) 
que existe en la Torre del aeropuerto de Pamplona, desde 
el Monte de El Perdón (con ejecución en 2006 y 2007).

•  En el año 2007, la inversión realizada fue 93.132 
euros, destacando las siguientes actuaciones:

— Suministro en estado operativo del sistema de 
autómatas.

— Suministro de un sistema de alimentación eléc-
trica ininterrumpida (UPS) en los sistemas de ayuda a 
la navegación aérea (NDB) en el Monte de El Perdón y 
el aeropuerto de Pamplona.

— Instalación de un sistema de supervisión del actual 
equipo de comunicación múltiplex digital (MUXTMTS) 
que existe en la Torre del aeropuerto de Pamplona, desde 
el Monte de El Perdón (con ejecución en 2006 y 2007).

— Suministro e instalación para la sustitución con 
mejora del sistema de alimentación eléctrica ininte-
rrumpida (UPS) del Centro Emisores de El Perdón.

• En el año 2008, la inversión realizada fue 137.268 
euros, destacando las siguientes actuaciones:

— Ampliación del equipo de comunicación múlti-
plex digital.

— Sustitución de la antena para ayuda a la navega-
ción aérea (NDB) en Noain.

— Suministro e instalación de una caseta para 
ayuda a la navegación aérea (NDB) en el aeropuerto de 
Pamplona.

— Suministro e instalación de un nuevo sistema de 
tierras para ayuda a la navegación aérea (NDB) en Noain.

— Suministro en estado operativo de un DVOR/
DME, para sustitución del VOR/DME en Campanas 
(Pamplona).

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049538

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

La Pista de vuelo del aeropuerto de Pamplona, deno-
minada 15-33, dispone de un sistema de aproximación 
instrumental de precisión (ILS) de categoría I, para los 
aterrizajes a realizar por la Cabecera 15 cuando se dan 
condiciones de baja visibilidad.

Tras un estudio realizado para mejorar la operativi-
dad y paliar el impacto de las condiciones meteorológi-
cas adversas en el aeropuerto de Pamplona, y dentro del 
objetivo de AENA de mejora continua de la calidad de 
los servicios ofrecidos, mediante el empleo de moder-
nas tecnologías y la optimización de los procedimien-
tos cuando es viable, se han llevado a cabo, entre otras, 
las siguientes actuaciones:

• En octubre de 2005, se realizó el suministro en 
estado operativo de los equipos VOR/DME para susti-
tución de los anteriores, que eran menos precisos, en el 
Monte del Perdón. Estos equipos han permitido revisar 
las maniobras de aproximación y alturas de decisión.

• La modificación de las cartas de aproximación al 
aeropuerto, en vigor desde el 19 de enero de 2006, con 
mejora de las OCA/H’s (distancias y alturas de deci-
sión) por causas meteorológicas.

• En julio de 2008, se puso en servicio un nuevo 
VOR en Campanas, en sustitución del anterior. El nuevo 
VOR, de última generación con efecto DOPPLER, per-
mite un mejor guiado y posicionamiento de las aerona-
ves en la aproximación al aeropuerto.

Finalmente se señala que el relieve del entorno geo-
gráfico del aeropuerto, con unos montes próximos a la 
cabecera 33, impone serios condicionantes limitadores 
para aumentar la categoría del ILS. No obstante lo ante-
rior, y como consecuencia de la ampliación de la Pista 
15, se va a trasladar el subsistema localizador del siste-
ma de aproximación instrumental (ILS), como parte de 
una acción conjunta, para mejorar las condiciones de 
operatividad de la Pista.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049560 a 184/049584

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso; Azpiroz Villar, 
José Eugenio, y Astarloa Huarte-Mendicoa, 
Ignacio (GP).
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Respuesta:

De conformidad con lo establecido en la normativa 
vigente, las plantillas de personal y su distribución en 
las diferentes unidades de las Fuerzas Armadas a lo 
largo del territorio nacional constituye información cla-
sificada, dado que su difusión puede afectar a la seguri-
dad de las mismas.

El Ministerio de Defensa sólo puede proporcionar 
datos globales relativos al número total de efectivos, 
incorporaciones y bajas de personal militar y otras esta-
dísticas, como así ha hecho, siempre que no compro-
metan la Defensa nacional o la eficacia y seguridad de 
las Fuerzas Armadas, su material o componentes.

No obstante, y en relación con los datos interesados, 
el Ministerio manifiesta que en el caso de la Comuni-
dad Autónoma del País Vasco, en la reestructuración de 
unidades que se realiza como consecuencia de la publi-
cación de la Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciem-
bre, por la que se modifica la estructura orgánica y el 
despliegue de las Fuerzas del Ejército de Tierra, de la 
Armada y del Ejército del Aire, los efectivos globales 
del Ejército de Tierra no disminuyen, ni se cierra nin-
guna base o acuartelamiento. En este sentido, el pasado 
5 de febrero de 2009, el Ejército de Tierra difundió un 
comunicado de prensa en el que claramente explicitaba 
los anteriores aspectos, todos ellos relacionados con la 
reorganización del Ejército en la Comunidad Autóno-
ma del País Vasco,

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049585 y 184/049586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso, y Astarloa Huar-
te-Mendioca, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Orden DEF/3771/2008, de 10 de diciembre, por 
la que se modifica la estructura orgánica y el despliegue 
de la Fuerza del Ejército de Tierra, de la Armada y el 
Ejército del Aire, que figura en el Real Decreto 416/2006 
introduce diversas modificaciones en la organización y 
despliegue de las unidades de la Fuerza de cada Ejérci-
to en todo el territorio nacional.

En el caso concreto de la Comunidad Autónoma del 
País Vasco, en la reestructuración de Unidades que se 
realiza, los efectivos globales del Ejército de Tierra no 
disminuyen, ni se cierra ninguna base o acuartelamiento.

En este sentido, el pasado 5 de febrero de 2009, el 
Ejército de Tierra difundió un comunicado de prensa en 

el que claramente explicitaba los anteriores aspectos, 
todos ellos relacionados con la reorganización del Ejér-
cito en la Comunidad Autónoma del País Vasco.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049587 a 184/049590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso; Astarloa Huarte-
Mendicoa, Ignacio, y Azpiroz Villar, José 
Eugenio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa ha declarado sin interés 
militar, dentro de la Comunidad Autónoma del País 
Vasco, los siguientes terrenos e instalaciones:

— Terrenos e instalaciones donde se ubica la Yegua-
da Militar de Lore-Toki en los términos municipales de 
San Sebastián y Hernani.

— Terrenos e instalaciones de la Real Sociedad 
Hípica Militar de Loyola en San Sebastián.

El 23 de mayo de 2007 se formalizó un Protocolo 
General con el Ayuntamiento de San Sebastián que 
afecta a las propiedades citadas anteriormente. A fecha 
de marzo de 2009, se está en proceso de revisión del 
citado Protocolo.

En cuanto a la Base Militar de Araca, en Vitoria, 
ésta se encuentra en situación de operatividad y no está 
prevista, en consecuencia, la desafectación de la 
misma.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049591 y 184/049592

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alonso Aranegui, Alfonso; Azpiroz Villar, 
José Eugenio y Astarloa Huarte-Mendicoa, 
Ignacio (GP).

Respuesta:

Las cantidades de los proyectos de Inversión y Man-
tenimiento de mejora de infraestructuras que tiene pre-
visto abordar el Ministerio de Defensa con cargo al 
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Ejercicio 2009 en los Acuartelamientos de la Comuni-
dad Autónoma del País Vasco, son las que se indican a 
continuación:

• Inversión 1.713.365,69 €
• Mantenimiento de la infraestructura 1.911.006,47 €

Estas cantidades tienen el siguiente detalle:

• Inversión:

Real Decreto Ley 9/2008 por el que se crea un Fondo 
Estatal de Inversión Local y un Fondo Especial del 
Estado para dinamización de la economía y el empleo.

Diversos Proyectos en Acuartelamientos de la 
Comunidad Autónoma del País Vasco: 1.713365,69 €.

• Mantenimiento de la Infraestructura:

Asignaciones para contratos de 
externalización 1.244.894,42 €

Mantenimiento Centralizado IGE 203.000 €
Mantenimiento Conectivo 150.000 €
Mantenimiento Preventivo 313.112,05 €
TOTAL 1.911.006,47 €

No obstante, se puede dar la circunstancia de que las 
inversiones previstas para un determinado proyecto no 
se ejecuten, bien porque surja otro proyecto prioritario o 
por reprogramación impuesta por causas sobrevenidas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049595 a 184/049608

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figura el detalle de los 
demandantes de empleo del colectivo de discapacita-
dos, en junio y diciembre de 2008 en la provincia de 
Granada, desagregados por grados de discapacidad, así 

como los datos de los contratos realizados en el segun-
do semestre de 2008 a los demandantes de empleo del 
colectivo de discapacitados del mes de junio de 2008, 
desagregados por sectores económicos y grados de 
discapacidad.

ANEXO

DEMANDANTES DE EMPLEO
Grado de 

minusvalía
= 33%

34% a 
40%

41% a 
60%

> 60% Total

Junio de 2008 716 309 347 469 1.841
Diciembre de 
2008

808 365 412 509 2.094

CONTRATOS REALIZADOS

Sectores / Grados 
de discapacidad

= 33%
34% A 
40%

41% A 
60%

> 60%

Total 
contratos 
de julio a 
diciembre 

2008
Agricultura y pesca 32 19 14 6 71
Industria 5 3 3 2 11
Construcción 24 1 4 2 31
Servicios 98 39 46 47 230
Total 159 62 67 57 343

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049609 a 184/049616

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández-Capel Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados de matriculación ordinaria de 
vehículos en 2007 y 2008 desglosados por tipo de 
vehículo y semestre, son los recogidos en el siguiente 
cuadro:

GRANADA
Camiones 
M.M.A. > 
3.500 Kg.

Camiones
M.M.A.

<=3.500 Kg y 
Furgonetas

Autobuses Turismos Motocicletas
Tractores 

Industriales
Otros 

vehículos
Total

1er semestre 2007 379 2.943 68 13.213 4.519 251 44 21.417
2° semestre 2007 264 2.770 37 12.858 3.997 321 57 20.304
*Ier semestre 2008 199 1.685 47 10.043 3.426 255 38 15.693
*2° semestre 2008 121 1.078 17 7.053 2.942 124 25 11.360
* Datos provisionales

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049647 a 184/049654

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

Se relacionan a continuación los proyectos aproba-
dos por COFIDES-FIN FRANQUICIA:

(Incluidas licitaciones —L— e instituciones finan-
cieras —IF—)

Cartera: Eureka Kids Italia SRL - Milán - plantilla 
14 - Producción y comercialización de juguetes - sector 
comercio - inversión en Mili. Euros: 0,50.

Empresa española: Damerik SL - Plantilla española: 
40 - CCAA Cataluña - Producto Cuasi Capital - Comp. 
Mili. De euros: 0,25 - Cofinanciación: Fonpyme - 2008.

Cartera: Operadora Chaval - México DF - Plantilla 
proyectó: 10 - Venta de ropa infantil - sector industrial 
textil y calzado - inversión en Mili. Euros: 2,84.

Empresa española: Neck Child SA - Plantilla españo-
la: 242 - CCAA Madrid - Producto: Cuasi Capital - Comp. 
Mili. Euros: 0,35 - Cofin. FONPYME - 2007 - 2008.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049655, 184/049656 y 184/049659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

La Compañía Española de Financiación del Desa-
rrollo, COFIDES, S.A., como sociedad mercantil 
estatal que es sometida al derecho privado, no es 
beneficiaria de dotación presupuestaria alguna cuyo 
nivel de ejecución pueda detallarse. Los fondos utili-
zados por COFIDES en su actividad corriente en 
nombre propio y por cuenta propia, proceden de las 
aportaciones que a su capital social han realizado sus 
accionistas, así como de los recursos generados por 
su propia actividad.

Sus recursos no tienen su origen en una dotación 
presupuestaria, no existen programas presupuestarios.

Se remite en anexo documento en el que se detallan 
las cuentas de pérdidas y ganancias de COFIDES S.A., 
para los ejercicios 2004 a 2007, así como el balance de 
situación a diciembre de 2008.

ANEXO

COFIDES, S.A.
Cuentas de Pérdidas y Ganancias por los ejercicios anuales terminados en 31 de diciembre de 2005 y 2004

(Expresadas en miles de euros)

DEBE 2005 2004 HABER 2005 2004
GASTOS INGRESOS
Gastos de personal (nota 16.b) 3.034,48 2.761,59 Otros ingresos de explotación

 Ingresos de Gestión (nota 16.a) 5.841,45 4.461,45
Dotaciones amortización inmovilizado (notas 5 y 6): 176,22 158,10

PÉRDIDAS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS 1.700,35
Otros gastos de explotación 2.497,92 3.242,11
 Servicios extgeriores (nota 16.c) 2.496,15 3.241,27
 Tributos 1,77 0,84
BENEFICIO DE ACTIVIDADES ORDINARIAS 132,83

Gastos financiros y asimilados (nota 16.e) 507,17 266,34 Ingresos financieros (nota 16.d) 2.896,36 3.144,55
Variación provisiones inversiones financieras (nota 16.f) 654,68 690,70
Diferencias negativas de cambio — 963,84

RESULTADOS FINANCIEROS POSITIVOS 1.734,51 1.223,67

Pérdida procedentes de inmovilizado financiero 128,33 — Beneficios de inmovilizado material 0,43 1,95
Pérdida procedentes de inmovilizado material 0,60 1,25 Ingresos extraordinarios 16,87 0,03
Gastos extraordinarios 70,50 3,28 Ingresos y beneficios de otros ejercicios 1,21 2,29
Gastos y pérdidas de otros ejercicios 53,24 211,59
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COFIDES, S.A.
Cuentas de Pérdidas y Ganancias por los ejercicios anuales terminados en 31 de diciembre de 2005 y 2004

(Expresadas en miles de euros)

DEBE 2005 2004 HABER 2005 2004
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS NEGATIVOS 234,15 211,85

BENEFICIO ANTES DE IMPUESTOS 1.633,19 — PÉRDIDAS ANTES DE IMPUESTOS — 688,53
Impuestos de sociedades (109,58) —
Ajustes Negativos Impuesto s/B° Antcipado (nota 4.5) (452,48) —
RESULTADO DEL EJERCICIO / BENEFICIO 1.071,13 — RESULTADO DEL EJERCICIO / (PÉRDIDAS) — 688,53

COFIDES, S.A.
Cuentas de Pérdidas y Ganancias de los ejercicios anuales terminados a 31 de diciembre de 2007 y 2008

(Expresadas en miles de euros)

DEBE 2007 2006 HABER 2007 2006
GASTOS INGRESOS
Gastos de personal (nota 16.b) 3.614,04 3.222,65 Otros ingresos de explotación

 Ingresos de Gestión (nota 16.a) 7.687,62 6.620,89
Dotaciones amortización inmovilizado (notas 5 y 6): 214,03 172,54

PÉRDIDAS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS
Otros gastos de explotación 2.626,61 2.533,05
 Servicios extgeriores (nota 16.c) 2.614,77 2.522,06
 Tributos 11,84 10,99
BENEFICIO DE ACTIVIDADES ORDINARIAS 1.232,94 692,65

Gastos financiros y asimilados (nota 16.e) 377,44 426,98 Ingresos financieros (nota 16.d) 3.447,56 2.861,88
Variación provisiones inversiones financieras (nota 16.f) 435,44 232,67
Diferencias negativas de cambio 585,18 449,10

RESULTADOS FINANCIEROS POSITIVOS 2.049,49 1.750,93

Pérdida procedentes de inmovilizado financiero 0,00 208,42
Pérdida procedentes de inmovilizado material 3,02 7,76
Gastos extraordinarios 2,09 1,87 Beneficios de inmovilizado material — —
Gastos y pérdidas de otros ejercicios 7,31 126,67 Ingresos extraordinarios 5,68 2,89

Ingresos y beneficios de otros ejercicios 53,06 7,96
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS POSITIVOS 46,30

RESULTADOS EXTRAORDINARIOS NEGATIVOS — 333,89
BENEFICIO ANTES DE IMPUESTOS 3.328,73 2.109,69 PÉRDIDAS ANTES DE IMPUESTOS
Impuestos de sociedades (nota 15) 1.125,21 968,83
Ajustes Negativos Impuesto s/B° Antcipado 0,00 11,53
RESULTADO DEL EJERCICIO / BENEFICIO 2.203,52 1.129,33 RESULTADO DEL EJERCICIO / (PÉRDIDAS)

COFIDES, S.A.
Balance de Situación

31 de diciembre de 2005 y 2004
(Expresados en miles de euros)

ACTIVO 2005 2004 PASIVO 2005 2004
INMOVILIZADO 27.064,79 27.481,23 FONDOS PROPIOS (nota 14): 47.119,41 46.048,28

Inmovilizaciones inmateriales (nota  5): Capital suscrito 39.396,34 39.396,34
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COFIDES, S.A.
Balance de Situación

31 de diciembre de 2005 y 2004
(Expresados en miles de euros)

ACTIVO 2005 2004 PASIVO 2005 2004
 Propiedad industrial 2,81 2,81 Reservas
 Aplicaciones informáticas 495,25 523,18  Reserva legal 701,15 701,15
 Amortizaciones –295,53 –189,91  Reserva voluntaria 6.639,32 6.639,32

Resultados de ejercicios anteriores –688,53 —
Inmovilizaciones materiales (nota 6): Pérdidas y ganancias del ejercicio 1.071,13 –688,53
 Otras instalaciones y mobiliario 492,27 478,89
 Otro inmovilizado 213,91 193,16 INGRESOS A DISTRIBUIR EN VARIOS EJERCICIOS 95 166,86
 Amortizaciones –433,09 –371,06

ACREEDORES A LARGO PLAZO (nota 11): 8.124,56 9.901,15
Inmovilizaciones financieras (nota 7): 26.589,17 26.644,16

ACTIVO CIRCULANTE 32.509,20 32.589,87 ACREEDORES A CORTO PLAZO 4.235,02 3.952,81
Deudores (nota 8): 3.079,31 3.645,53 Deudas con entidades de crédito (nota 11): 2.718,94 2.975,95
Inversiones  financieras temporales (nota 9): 29.026,50 28.635,24 Acreedores comerciales (nota 12): 1.022,69 577,88
Tesorería (nota 10): 349,38 236,15 Otras deudas no comerciales (nota 13): 493,39 362,64
Ajustes por periodificación 54,01 72,95 Ajustes por periodificación — 36,34
TOTAL GENERAL 59.573,99 60.071,10 TOTAL GENERAL 59.573,99 60.071,10

COFIDES, S.A.
Balance de Situación

31 de diciembre de 2007 y 2006
(Expresados en miles de euros)

ACTIVO 2007 2006 PASIVO 2007 2006
INMOVILIZADO 33.933,61 32.961,09 FONDOS PROPIOS (nota 14): 50.452,26 48.248,74

Inmovilizaciones inmateriales (nota  5): Capital suscrito 39.396,34 39.396,34
 Propiedad industrial 2,34 2,34 Reservas
 Aplicaciones informáticas 1.323,74 813,20  Reserva legal 921,20 808,26
 Amortizaciones –551,14 –404,13  Reserva voluntaria 7.931,20 7.603,34
 Anticipos inmovilizado inmaterial 8,19 Resultados de ejercicios anteriores 0 –688,53

Pérdidas y ganancias del ejercicio 2.203,52 1.129,33
Inmovilizaciones materiales (nota 6):
 Otras instalaciones y mobiliario 522,96 481,45 INGRESOS A DISTRIBUIR EN VARIOS EJERCICIOS 16,89 16,89
 Otro inmovilizado 271,10 245,12
 Amortizaciones –515,17 –481,09 PROVISIONES PARA RIESGOS Y GASTOS 0,00 259,66

Inmovilizaciones financieras (nota 7): 32.871,59 32.304,20 ACREEDORES A LARGO PLAZO (nota 11): 6.630,09 6.735,86

ACTIVO CIRCULANTE 29.118,48 27.020,79 ACREEDORES A CORTO PLAZO 3.952,85 4.720,73
Deudores (nota 8): 1.202,71 2.284,50 Deudas con entidades de crédito (nota 11): 1.974,86 2.415,83
Inversiones  financieras temporales (nota 9): 27.480,78 24.410,51 Acreedores comerciales (nota 12): 814,62 1.015,95
Tesorería (nota 10): 356,72 257,66 Otras deudas no comerciales (nota 13): 850,58 655,98
Ajustes por periodificación 78,27 68,12 Ajustes por periodificación de Pasivo (nota 11): 312,79 632,97
TOTAL GENERAL 63.052,09 59.981,88 TOTAL GENERAL 63.052,09 59.981,88
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BALANCE DE SITUACIÓN DICIEMBRE 2008
ACTIVO

Concepto Diciembre 08
A) ACTIVO NO CORRIENTE
  I. Inmovilizado Intangible
   3. Patentes, licencias, marcas y similares
   5. Aplicaciones Informáticas
   6. Otro inmovilizado Intangible
  II. Inmovilizado material
   2. Instalaciones técnicas y otro inmovilizado material
  V. Inversiones financieras a largo plazo
   1. Instrumentos de patrimonio
   2. Créditos a terceros
   5. Otros activos financieros

30.408.759,35
615.288,18

2.342,39
572.925,30
40.020,00

230.113,32
230.113,32

29.563.357,85
1.374.286,28

28.112.461,35
76.610,22

B) ACTIVO CORRIENTE
  III. Deudores comerciales y otras cuantas a cobrar
   3. Deudores varios
   6. Otros créditos con las Administraciones públicas
   8. Devengo comisiones Pondos
  V. Inversiones financieras a corto plazo
   2. Créditos a empresas
   3. Valores representativos de deuda
   6. Devengo Intereses préstamos cartera
  VI. Periodificaciones
  VII. Efectivo y otros activos líquidos equivalentes
   1. Tesorería
   2. Otros activos líquidos equivalentes

30.752.720,54
4.745.790,43
1.398.529.63

934.260,53
2.413.000,27
8.134.449,03
7.508.164,84

5.505,96
620.778,23
60.423,68

17.812.057,40
2.312.571,61

15.499.485,79
TOTAL ACTIVO 61.161.479,89

PASIVO
Concepto Diciembre 08

PATRIMONIO NETO Y PASIVO 53.094.913,44
A) PATRIMONIO NETO
A-1) Fondos propios
  I. Capital
    1. Capital escriturado
  III. Reservas
    1. Legal y estatutarias
    2. Otras reservas
  VII. Resultado del ejercicio

53.094.913,44
53.094.913,44
39.396.343,44
39.396.343,44
11.055.924,79
1.141.550,12
9.914.374,67
2.642.645,21

B) PASIVO NO CORRIENTE
  I. Provisiones a largo plazo
    4. Otras provisiones
  II. Deudas a largo plazo
    2. Deuda con entidades de crédito
  IV. Pasivos por Impuesto diferido

4.553.036,73
1.314.549,92
1.314.549,92
3.212.381,34
3.212.381,34

26.105,47
C) PASIVO CORRIENTE
  III. Deudas a corto plazo
    2. Deuda con entidades de crédito
  V. Acreedores comerciales y otras cuentas a pagar
    3. Acreedores varios
    4. Personal (remuneraciones pendientes de pago)
    6. Otras deudas con las Administraciones Públicas
  VI. Periodificaciones a corto plazo

3.513.529,72
1.849.452,57
1.849.452,57
1.156.111,78

642.816,62
370.580,26
142.714,90
507.965,37

TOTAL PATRIMONIO NETO Y PASIVO 61.161.479,89

CUENTA DE PÉRDIDAS Y GANANCIAS DICIEMBRE 2008
Concepto Diciembre 08

A) OPERACIONES CONTINUADAS
  5. Otros ingresos de explotación
   a) Ingresos accesorios y otros de gestión corriente
     a.1) Comisiones General
     a.2) Ingresos FIEX, FONPYME, FOMIN y UE
  6. Gastos de personal
   a) Sueldos, salarios y asimilados
   b) Cargas sociales
  7. Otros gastos de explotación
   a) Servicios exteriores
   b) Tributos
   c)  Pérdidas, deterioro y variación de provisiones por 

operaciones comerciales
  8. Amortización del inmovilizado
 11. Deterioro y resultado por enajenaciones del Inmovilizado
   b) Resultados por enajenaciones y otras

9.113.379,25
9.113.379,25

24.140,49
9.089.238,76

–3.683.157,77
–2.913.750,44

–769.407,33
–3.452.912,25
–3.392.830,81

–62.421,86

2.340,42
–313.751,57

–3.226,39
–3.326,39

A.1) RESULTADO DE EXPLOTACIÓN 1.660.231,27
  12. Ingresos financieros
   b) De valores negociables y otros instrumentos financieros
     b1) De rendimientos préstamos
     b2) De colocaciones de Tesorería
  13. Gastos financieros
     a) Por deudas con empresas del grupo y asociadas
  15. Diferencias de cambio
  16.  Deterioro y resultado por enajenaciones de Instrumentos 

financieros
   a) Deterioros y pérdidas
   b) Resultados por enajenaciones y otras

2.988.866,66
2.988.866,66
2.288.690,26

700.176,40
–214.384,15
–214.384,15

37.757,47

–502.150,37
–535.349,76

33.199,39
A.2) RESULTADO FINANCIERO 2.310.089,61
A.3) RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS 3.970.320,88
  17. Impuestos sobre beneficios –1.314.549,92
A.4)  RESULTADO DEL EJERCICIO PROCEDENTE DE 

OPERACIONES CONTINUADAS 2.655.770,96
  18.  Resultado del ejercicio procedente de operaciones 

interrumpidas neto de impuestos –13.125,75
A.5) RESULTADO DEL EJERCICIO 2.642.645,21

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

La Sociedad Española P4R, S.A. no mantiene ningún 
cometido exclusivo respecto a las funciones que atribuye 
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al Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX) su Ley 
de creación y su Reglamento de desarrollo.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049658

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se muestra el grado de ejecu-
ción presupuestaria del Instituto Español de Comercio 
Exterior (ICEX):

Ejercicio
Presupuesto 

total
Presupuesto 

ejecutado
Grado de 
ejecución

2005 213.114 199.142 93,44%
2006 227.716 223.811 98,29%
2007 245.543 235.757 96,01%

2008 (*) 247.652 233.000 94,08%

(*) Las cifras de este año son estimativas.

Es necesario aclarar que en la operativa de ICEX no 
existen remanentes iniciales, liquidados o ejecutados. 
El remanente presupuestario al cierre de cada ejercicio 
es solo uno que no sufre variaciones posteriores.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El programa de Consorcios de Exportación tiene 
como objetivo apoyar la agrupación de empresas espa-
ñolas con una estrategia de comercialización conjunta y 
unos objetivos similares a la hora de afrontar la actividad 
exportadora. De esta manera se incide en la restricción 
que muchas Pymes españolas experimentan cuando se 
lanzan a la aventura exterior: su reducido tamaño no les 
permite contar con un Departamento de exportación.

El consorcio puede constituirse legalmente en ori-
gen (España) o en destino (en el país al que se dirijan 

las exportaciones) y debe estar formado por un mínimo 
de 4 empresas con producto o servicio propio.

El apoyo de ICEX al consorcio se mantiene a lo 
largo de 36 meses desde la fecha de constitución del 
mismo, renovándose anualmente en función de la ade-
cuada ejecución de las acciones, y financiando el 40% 
de los gastos de estructura, promoción exterior, y de 
defensa jurídica de la marca y homologación.

En cuanto a los recursos destinados al programa, 
estos varían en función de las demandas de las empre-
sas. Por lo que se refiere al ejercicio 2007, se apoyaron 
62 consorcios con una dotación de 4.245 miles de euros. 
El destino de dichos fondos fue de 3.550 miles de euros 
a consorcios en origen (52 consorcios) y de 695 miles 
de euros a consorcios en destino (10 consorcios). De 
estos últimos, 4 tuvieron como destino China y 6 otros 
tantos países diferentes

Por su parte, en el ejercicio 2008 fueron apoyados 
62 consorcios con una dotación de 3.976 miles de euros. 
El destino de dichos fondos fue dé 3.287 miles de euros 
a consorcios en origen (53 consorcios) y de 689 miles 
de euros a consorcios en destino (9 consorcios). De 
estos últimos, 3 tuvieron como destino China y 6 a otros 
tantos países diferentes.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049665

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La elección de la base de cualquier buque de la Arma-
da se hace atendiendo prioritariamente a criterios operati-
vos. En el caso del Buque de Proyección Estratégica 
(BPE), buque que se integrará entre las unidades del 
Grupo de Proyección de la Flota, tanto el mando orgánico 
Comandante del Grupo de Unidades de Proyección 
(COMGRUFLOT) como las principales unidades con las 
que este buque operará (Infantería de Marina y Flotilla de 
Aeronaves), se encuentran basadas en la Bahía de Cádiz.

En la base naval de Rota están basados los buques 
de la 41 escuadrilla de escoltas y las unidades del Grupo 
de Proyección (portaaeronaves y buques anfibios). 
Otras unidades de la Flota se encuentran desplegadas 
entre las otras dos bases peninsulares principales. Las 
razones que aconsejan dicha distribución son una vez 
más las operativas.

El factor de la seguridad es uno de los que se ha 
tenido en cuenta para que las unidades de la Flota estén 
dispersas entre las tres principales bases peninsulares.
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Así, los buques de medidas contra minas y submari-
nos se encuentran en Cartagena y los buques logísticos 
y fragatas de la 31 escuadrilla de escoltas se encuentran 
en Ferrol.

El Ministerio de Defensa no tiene intención de tras-
ladar la base de la 31 Escuadrilla de Escoltas de Ferrol 
a Rota.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049666 a 184/049668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torrado de Castro, Marta (GP).

Respuesta:

No hay constancia en el Ministerio de Cultura de 
tramitación alguna referida a la transferencia de titula-
ridad de los Archivos Históricos Provinciales de Caste-
llón, Alicante y Archivo del Reino de Valencia, todos 
ellos de gestión de la Generalitat Valenciana.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049700

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención a 
la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagrega-
dos por municipios, por lo que la información requerida 
es competencia de la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049701

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida por Sus Señorías es competencia de la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Aten-
ción a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran 
desagregados por municipios, ya que la competencia 
en la materia reside en las Comunidades Autónomas, 
por lo que la información requerida por Sus Señorías 
podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049707

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
1.141 conductores han perdido puntos por «efectuar la 
maniobra de marcha atrás en una autovía o autopista», 
ninguno de los cuales fue reincidente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049708

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero.de 2009, 
378 conductores han perdido puntos por «Aumentar la 
velocidad cuando va a ser adelantado» o «Efectuar 
maniobras que impidan o dificulten el adelantamiento 
cuando va a ser adelantado», ninguno de los cuales ha 
sido reincidente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049709

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
15.492 conductores han perdido puntos por «No respe-
tar las señales de los agentes que regulan la circula-
ción», siendo 194 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049710

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
10.273 conductores han perdido puntos por «Circular 
detrás de otro vehículo sin dejar espacio libre que le 
permita detenerse, sin colisionar, en caso de frenada 
brusca del que le precede», siendo 63 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049711

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en vigor 
del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 178.787 
conductores han perdido puntos por «conducir utilizan-
do cascos o auriculares conectados a aparatos receptores 
o reproductores de sonido», o «conducir utilizando 
manualmente el teléfono móvil o cualquier otro disposi-
tivo incompatible con la obligatoria atención permanen-
te a la conducción», siendo 7.769 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
2.036 conductores han perdido puntos por «circular con 
el vehículo reseñado llevando instalado un mecanismo 
o sistema encaminado a eludir la vigilancia del tráfi-
co», 42 de los cuales fueron reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
143.076 conductores han perdido puntos por «no utili-
zar el conductor del vehículo el cinturón de segundad o 
dispositivo de sujeción homologado», siendo 5.907 
reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049718

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 
177 conductores han perdido puntos por «Circular con 
menores de doce años como pasajeros de motocicletas 
o ciclomotores en condiciones distintas a las reglamen-
tarias», siendo 3 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049720 a 184/049723

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souviron García, Federico (GP).

Respuesta:

Los ingresos de la Dirección General de Tráfico por 
expedientes sancionadores terminados por pago, así 
como su previsión entre 2005 y 2008, fueron los 
siguientes:

Ejercicio 2005 2006 2007 2008
Sanciones 249.938.749,27 € 252.622.797,23 € 290.863.043,11 € 389.222.403,92 €
Previsión 192.943.000,00 € 220.000.000,00 € 322.000.000,00 € 360.640.000,00 €

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049732

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La valoración general de la aplicación de la ley 
28/2005, publicada el 27 de diciembre de 2005 en el 
BOE, de medidas sanitarias frente al tabaquismo y 
reguladora de la venta, el suministro, el consumo y la 
publicad de los productos del tabaco, en adelante, Ley 
antitabaco, que entró en vigor el día 1 de enero de 2006, 
está siendo positiva.

Los resultados que constatan esta valoración se 
encuentran, entre otros, en la publicidad de los produc-
tos del tabaco, que prácticamente ha desaparecido; tam-
bién, en relación a la venta y suministro de productos de 
tabaco, conforme se dispone en el artículo 3 de la Ley, 
ha quedado relegada prácticamente a la Red de Expen-
dedurías de tabaco y timbre; por último sobre lugares en 
que se fuma, en el ámbito laboral el cumplimiento de la 
norma es muy elevado, aplicándose razonablemente las 
limitaciones a la venta y consumo, salvo en la hostele-
ría, restauración y en los locales de ocio nocturno, situa-
ción a la que ha ayudado el desarrollo normativo reali-
zado en algunas Comunidades Autónomas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049734

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Según los datos del Comisionado para el Mercado 
de Tabacos (Ministerio de Economía y Hacienda), las 
ventas de productos de tabaco 2005-2008, han sido las 
siguientes:

2005 2006 2007 2008
Cigarrillos (caja 20 unid) 4.634.976.821 4.504.878.829 4.455.138.251 4.514.441.352
Cigarros (unidades) 1.118.949.838 1.035.489.728 1.102.492.737 1.128.719.060
Picadura de liar (bolsas o latas) 58.366.339 55.448.119 64.969.996 88.181.496
Picadura de pipa (bolsas o latas) 2.455.344 2.303.630 2.479.538 2.761.136

La venta de cajetillas de cigarrillos (2005-2008), ha 
disminuido 2,6%.

La venta de unidades de cigarros (2005-2008), ha 
aumentado 0,9%.

La picadura para liar (2005-2008), ha aumentado un 
51,1%.

La picadura de pipa (2005-2008) ha aumentado 
12,5%.
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Las ventas de productos de tabaco (cifras absolutas), 
representan un indicador de difícil valoración, en tanto 
que se ve influenciado por el incremento de la pobla-
ción producido en estos últimos años, la presencia de 
turistas en nuestro país, la venta de productos de tabaco 
en las zonas fronterizas especialmente con Francia, 
debido a la diferencia de precios de las labores de taba-
co, y el comercio de labores de tabaco con turistas del 
Reino Unido que hacen en sus desplazamientos a Espa-
ña acopio de productos de tabaco.

La venta de cigarrillos (cifras absolutas) ha dismi-
nuido ligeramente y se ha producido un aumento nota-
ble en la venta de picadura para liar, y en la venta de 
cigarros.

Según los datos de las dos últimas Encuestas Nacio-
nales de Salud, 2003 y 2006, la proporción de fumado-
res diarios que fuman veinte o más cigarrillos ha dismi-
nuido del 46,6% en el año 2003 al 42,3% en el año 
2006, la proporción de fumadores diarios que fuman 
entre 10 y 19 cigarrillos ha aumentado del 28,4% al 
32,9%, y la proporción de fumadores diarios que fuman 
entre uno y nueve cigarrillos se mantiene estable 25%.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La prevalencia del consumo de tabaco en España 
está disminuyendo, según los datos de las últimas 
Encuestas Nacionales de Salud (ENS).

La ENS (2006), señala que la prevalencia del con-
sumo diario en la población adulta (16 y más años) es 
del 26,4% (31,6% en hombres y 21,5% en mujeres), 
estas cifras muestran una disminución de la prevalen-
cia global de 1,7 puntos porcentuales respecto a la 
anterior ENS(2003) (-2,9% en hombres, y -0,9% en 
mujeres).

Resultados similares se producen en el grupo de 
edad de 16 a 24 años, el porcentaje de fumadores en la 
población española ha descendido del 32,9% en 2003, 
al 26,9% en 2006, los hombres han disminuido su pre-
valencia del 34,7% al 24,9% y las mujeres del 31,1% al 
28,9%.

El Ministerio de Sanidad y Política Social, en cola-
boración con las Comunidades Autónomas va a conti-
nuar intensificando el desarrollo de las tres estrategias 
básicas que se están implementando en la prevención y 
control del tabaquismo: prevención del inicio del con-

sumo de tabaco, facilitar la deshabituación tabáquica y 
potenciar los espacios sin humo.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 28/2005, de medidas sanitarias frente al 
tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el 
consumo y la publicidad de los productos del tabaco, 
solamente tiene tres años de andadura, entró en vigor el 
1 de enero de 2006.

Desde su entrada en vigor, el Ministerio de Sanidad 
y Política Social está evaluando, a través de los indica-
dores disponibles, datos que tengan que ver, por ejem-
plo con la venta y consumo de tabaco, o los que ofrece 
la evidencia científica, o la mayor sensibilización y 
concienciación social, además de la proliferación o 
diversificación de estrategias en la venta y productos de 
tabaco, entre otros, y que ayuden posteriormente a ini-
ciar, si fuera oportuno, un proceso que permita la actua-
lización en aquellos aspectos que sean mejorables.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez Sebastián (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se signifi-
ca que la construcción de un nuevo acuartelamiento de 
la Guardia Civil en Sotillo de la Adrada (Ávila) es una 
de las principales prioridades en materia de infraestruc-
turas de la Guardia Civil de la provincia de Ávila.

No obstante se señala que la citada construcción no 
se incluye entre las actuaciones a realizar con cargo a 
los créditos extraordinarios contemplados en el Real 
Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios 
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para atender a su financiación, toda vez que en el 
momento de creación del citado Fondo, la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del 
Estado (GIESE) había iniciado la tramitación de un 
Protocolo de Colaboración con el Ayuntamiento de 
dicha localidad en el que se contempla que, a cambio 
de las actuales instalaciones, la Corporación Local 
aportará el solar, el proyecto de obra y la contratación, 
ejecución y financiación completa de las obras del 
nuevo cuartel.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

No ha habido ninguna desestimación de proyectos 
presentados por los ayuntamientos de la provincia de 
Ávila, con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Com-
petitividad del Sector de Automoción, cuyo objetivo 
es fomentar la optimización de procesos y reorienta-
ción de la producción hacia productos de mayor valor 
añadido, además de velar por el mantenimiento del 
empleo.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5-12-2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo. El Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, de 16 
de enero (BOE 20/01/2009), y fue aceptada por las 
organizaciones más representativas del sector.

La citada orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimien-
to de concesión de ayudas es el de concurrencia com-
petitiva, y los beneficiarios son principalmente las 
empresas del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 
3161), o empresas que facturen el 40% a las empresas 
del sector.

La cuantía de las ayudas que puede recaer en el sec-
tor de automoción localizado en la provincia de Ávila, 
dependerá de los planes de competitividad que presen-
ten las empresas de esa provincia, dado el procedimien-
to de concesión en concurrencia competitiva.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Compe-
titividad del Sector de Automoción, cuyo objetivo es 
fomentar la optímización de procesos y reorientación 
de la producción hacia productos de mayor valor añadi-
do, además de velar por el mantenimiento del empleo.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5/12/2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo. El Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, de 16 
de enero (BOE 20/01/2009), y fue aceptada por las 
organizaciones más representativas del sector.

La citada orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimien-
to de concesión de ayudas es el de concurrencia com-
petitiva, y los beneficiarios son principalmente las 
empresas del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 
3161), o empresas que facturen el 40% a las empresas 
del sector.

La cuantía de las ayudas que puede recaer en el sec-
tor de automoción localizado en Castilla y León, depen-
derá de los planes de competitividad que presenten las 
empresas de esa Comunidad Autónoma, dado el proce-
dimiento de concesión en concurrencia competitiva.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049761 y 184/049762

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián, y Acebes 
Paniagua, Ángel Jesús (GP).

Respuesta:

Las actuaciones previstas para su realización duran-
te el presente año 2009 en los acuartelamientos de la 

Comunidad Autónoma de Castilla y León, con cargo a 
los créditos extraordinarios asignados a la Guardia Civil 
en virtud del Plan Especial de Inversión en Infraestruc-
turas de Seguridad, confeccionado por el Ministerio del 
Interior, como consecuencia de la aprobación del Real 
Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crea un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios 
para atender a su financiación, son las recogidas en el 
siguiente cuadro:

PROVINCIA ACTUACIÓN IMPORTE (€)

Palencia

Cuartel Velilla del Río Carrión (Rehabilitación) 796.736,17

Cuartel Cervera de Pisuerga (Rehabilitación) 745.282,55

Cuartel Baltanás (Rehabilitación) 969.434,24

Cuartel Paredes de Nava (Rehabilitación) 1.171.485,07

Cuartel Quintanar del Puente (Rehabilitación) 1.098.825,06

TOTAL PROVINCIA 4.781.763,09

Ávila Cuartel de Crespos (Rehabilitación) 353.042,52

Cuartel Mombeltran (Rehabilitación) 314.882,74

TOTAL PROVINCIA 667.925,26

Segovia

Cuartel Riaza (Rehabilitación) 446.180,30

Cuartel Cantalejo (Rehabilitación) 856.466,45

Cuartel Boceguillas (Rehabilitación) 866.514,77

Cuartel Navafría (Rehabilitación) 393.912,65

TOTAL PROVINCIA 2.563.074,17

Soria

Cuartel Berlanga de Duero (Rehabilitación) 398.846,11

Cuartel Arcos de Jalón (Rehabilitación) 878.524,49

Cuartel San Leonardo de Yagüe (Rehabilitación) 1.115.394,47

Cuartel Covaleda (Rehabilitación) 251.226,77

TOTAL PROVINCIA 2.643.991,84

Zamora
Cuartel Lubian (Rehabilitación) 303.743,66

Cuartel Villardeciervos (Rehabilitación) 621.810,03

Cuartel Mercado del Puente (Rehabilitación) 316.438,73
TOTAL PROVINCIA 1.241.992,42

León

Cuartel Almanza (Rehabilitación) 172.042,87
Cuartel Beguellina de Órbigo (Rehabilitación) 227.546,62
Cuartel Alija de Infantado (Rehabilitación) 295.294,92
Cuartel Comandancia León (Rehabilitación) 223.581,09
Cuartel Cármenes (Rehabilitación) 562.513,00
Cuartel Santa María del Páramo (Rehabilitación) 296.886,34
TOTAL PROVINCIA 1.777.864,84

Salamanca
Cuartel Peñaranda de Bracamonte (Rehabilitación) 391.061,42
Cuartel Vitigudino (Construcción) 4.447.034,16
TOTAL PROVINCIA 4.838.095,58

Burgos
Demolición, Garaje y Urbanización Soncillo (Rehabilitación) 357.253,24
Cuartel Quicoces de Yuso (Rehabilitación) 336.348,77
Cuartel Oña (Construcción) 1.378.995,00
TOTAL PROVINCIA 2.072.597,01
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PROVINCIA ACTUACIÓN IMPORTE (€)
Valladolid Cuartel Cogeces del Monte (Rehabilitación) 294.951,54

TOTAL PROVINCIA 294.951,54
TOTAL COMUNIDAD AUTÓNOMA 20.882.255,75

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049763 y 184/049764

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En noviembre de 2008, el Gobierno aprobó por Real 
Decreto-Ley la creación de un Fondo Estatal de Inver-
sión Local y un Fondo Especial del Estado para la 
Dinamización de la Economía y el Empleo que conlle-
vaban la aprobación de créditos extraordinarios por un 
total de 11.000 millones de euros con cargo al Presu-
puesto de 2008, de los cuales 8.000 millones corres-
pondían a la inversión en el ámbito local y los restantes 
3.000 millones a la dinamización de la economía y el 
empleo; al tiempo que establece, en su artículo 11, la 
dotación y la finalidad del Fondo Especial del Estado 
para la Dinamización de la Economía y el Empleo, que 
incluye, entre otros proyectos, los proyectos de rehabi-
litación de viviendas y rehabilitación de espacios urba-
nos. El destino de este fondo y su distribución por 
Departamentos Ministeriales se realizó el 5 de diciem-
bre por Acuerdo del Consejo de Ministros.

Mediante este Acuerdo1, se destinan 110 millones 
de euros gestionados por el Ministerio de Vivienda a la 
financiación de iniciativas de renovación urbana y reha-
bilitación integrada en barrios degradados, centros his-
tóricos, centros urbanos y municipios rurales, así como 
actuaciones de rehabilitación aislada en edificios y 
viviendas, para reforzar la contribución del Estado a la 
reactivación del sector de la construcción, especialmen-
te afectado por la fuerte caída de la actividad y el 
empleo.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

1  Orden EAH/3566/2008. de 9 de diciembre, por la que se hace 
público el Acuerdo del Consejo de Ministros de 5 de diciembre de 
2008 por el que se aprueba el destio del fondo especial del Estado 
para el estímulo de la economía y el empleo, dotado por el Real 
Decreto-ley 9/2008, de 28-11-2008 (RCL 2008/2014), y su distri-
bución por departamentos ministeriales (BOE de 10 de diciembre 
de 2008).

 

184/049767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Compe-
titividad del Sector de Automoción, cuyo objetivo es 
fomentar la optimización de procesos y reorientación 
de la producción hacia productos de mayor valor añadi-
do, además de velar por el mantenimiento del empleo.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5/12/2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo. El Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, de 16 
de enero (BOE 20/01/2009). Dicha Orden fue aceptada 
por las organizaciones más representativas del sector.

La citada Orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimiento 
de concesión de ayudas es el de concurrencia competiti-
va, y los beneficiarios son principalmente las empresas 
del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 3161), o 
empresas que facturen el 40% a las empresas del sector.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Compe-
titividad del Sector de Automoción, cuyo objetivo es 
fomentar la optimización de procesos y reorientación 
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de la producción hacia productos de mayor valor añadi-
do, además de velar por el mantenimiento del empleo.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5/12/2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción, 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el 
Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Eco-
nomía y el Empleo. El Plan de Competitividad del Sec-
tor de Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, 
de 16 de enero (BOE 20/01/2009). Dicha Orden fue 
aceptada por las organizaciones más representativas del 
sector.

La citada Orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimiento 
de concesión de ayudas es el de concurrencia competiti-
va, y los beneficiarios son principalmente las empresas 
del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 3161), o 
empresas que facturen el 40% a las empresas del sector.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049769

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez Sebastián (GP).

Respuesta:

La construcción de un nuevo acuartelamiento de la 
Guardia Civil en Sotillo de la Adrada (Ávila) es una de 
las principales prioridades en materia de infraestructu-
ras de la Guardia Civil de la provincia de Ávila.

No obstante se señala que la citada construcción no 
se incluye entre las actuaciones a realizar con cargo a 
los créditos extraordinarios contemplados en el Real 
Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios 
para atender a su financiación, toda vez que en el 
momento de creación del citado Fondo, la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del 
Estado (GIESE) había iniciado la tramitación de un 
Protocolo de Colaboración con el Ayuntamiento de 
dicha localidad en el que se contempla que, a cambio 
de las actuales instalaciones, la Corporación Local 
aportará el solar, el proyecto de obra y la contratación, 
ejecución y financiación completa de las obras del 
nuevo cuartel.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Entre las recientes medidas extraordinarias aproba-
das por el Gobierno para paliar las consecuencias de la 
evolución de la situación económica para las familias y 
los ciudadanos, con el objetivo primordial de favorecer 
la creación de empleo, se encuentra la del estableci-
miento de una bonificación de 1.500 euros en la cuota 
de la seguridad social para la contratación de desem-
pleados con cargas familiares, introducida por el Real 
Decreto 1975/2008, de 28 de noviembre, sobre las 
medidas urgentes a adoptar en materia económica, fis-
cal, de empleo y de acceso a la vivienda, que han sido 
objeto de discusión y acuerdo en la Mesa de Diálogo 
Social.

Esta nueva medida supone una modificación del 
Programa de fomento del empleo, previsto en la Ley 
43/2006, de 29 de diciembre, para la mejora del creci-
miento y del empleo, y establecimiento de nuevos 
incentivos para la contratación indefinida de trabajado-
res desempleados con responsabilidades familiares.

Publicado el Real Decreto 1975/2008, de 28 de 
noviembre, en el BOE n° 290, de 2 de diciembre de 
2008, esta medida entró en vigor el 3 de diciembre. 
Desde esta fecha y hasta el 25 de enero de 2009, en la 
provincia de Ávila se ha realizado un contrato acogido 
a esta bonificación.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049780

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El 12 de diciembre de 2008, el Consejo de Ministros 
aprobó, a propuesta de la Ministra de Vivienda, el Real 
Decreto que regula el Plan Estatal de Vivienda y Reha-
bilitación 2009-2012 (1).

El presupuesto económico del Plan 2009-2012 
asciende a 10.188 millones de euros, en torno a un 49% 
más que el anterior plan, que se distribuirán mientras 
perduren las ayudas concedidas en el marco del Plan. 
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Se estima que el nuevo Plan movilizará unos préstamos 
totales por un importe cercano a los 34.000 millones de 
euros durante el período de tiempo en el que extenderá 
sus efectos.

Las principales líneas estratégicas del nuevo Plan 
Estatal de Vivienda y Rehabilitación son las siguientes:

— La apuesta decidida por el alquiler con nuevos 
regímenes de Viviendas de Protección Oficial (VPO) y 
alojamientos protegidos para colectivos específicos.

El objetivo del Plan es que hasta el 40% de la nueva 
construcción de VPO se destine al alquiler incluyendo 
las viviendas que procedan de la rehabilitación. El 
Ministerio prevé que se promuevan 100.000 nuevas 
viviendas protegidas para arrendamiento y se añadan 
al mismo otras 70.000 procedentes de procesos de 
rehabilitación.

— Se establece un nuevo marco normativo que 
determina los criterios básicos para la regeneración, 
rehabilitación y renovación integral de la ciudad exis-
tente, otorgándose especial relevancia a la rehabilita-
ción de las viviendas.

Se prevé realizar 470.000 actuaciones, 3,5 veces 
más que el Plan anterior. Estas intervenciones se cen-
trarán en la mejora de las viviendas de los ciudadanos y 
recuperar su entorno, —en este aspecto se incluyen por 
primera vez las zonas rurales— y avanzar en la eficien-
cia energética y uso de energías renovables, incorpo-
rando el Programa Renové de mejora de la eficiencia 
energética y la accesibilidad.

— Para afrontar específicamente la actual coyuntu-
ra económica se establecen medidas transitorias tanto 
para reactivar el sector inmobiliario y aprovechar el 
stock de vivienda libre sin vender para incrementar el 
parque de VPO (se posibilita considerar como usadas, a 
efectos de su adquisición protegida, las viviendas libres 
ya terminadas), como para evitar que la transición del 
Plan anterior al nuevo Plan 2009-2012 frene la activi-
dad de los promotores y la actuación de las administra-
ciones públicas (se acepta la financiación de actuacio-
nes de promoción de viviendas protegidas, urbanización 
de suelo, adquisición de viviendas, y subvenciones a 
inquilinos y para rehabilitación aislada de edificios y 
viviendas, mientras no se superen el 30% de los objeti-
vos convenidos para los programas 2007 y 2008 del 
plan 2005-2008).

En cuanto al reparto de las inversiones que contem-
pla el nuevo Plan 2009-2012, en virtud del equilibrio 
de competencias respectivas en materia de vivienda 
entre el Estado y las Comunidades Autónomas, el 
desarrollo de los planes estatales se basa en la formali-
zación de convenios de colaboración con las Comuni-
dades Autónomas, en los que se detallan las obligacio-
nes  y  derechos  mutuos ,  especi ficándose  la 
cuantificación inicial de los objetivos a financiar 

—cuantificados en número de viviendas según el siste-
ma de ayudas financieras correspondiente en cada 
caso— que la Comunidad Autónoma se propone alcan-
zar, y su distribución por programas anuales de actua-
ción, sin perjuicio de los posibles ajustes que pueden 
producirse como consecuencia de la aplicación del 
propio convenio.

El proceso de concertación entre el Ministerio de 
Vivienda y las administraciones autonómicas, y especí-
ficamente con la Comunidad de Castilla y León, para la 
suscripción de los convenios de colaboración para la 
aplicación del Plan de Vivienda y Rehabilitación 2009-
2012, se espera esté ultimado en el primer semestre de 
2009.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

(1)  Real Decreto 2066/2008, de 12 diciembre, por el que se regula 
el Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012 (BOE 
de 24 de diciembre de 2008).

 

184/049781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La línea de avales ICO-FTVPO está dirigida a Ban-
cos, Cajas de Ahorro, Cooperativas de Crédito y sucur-
sales abiertas en España por entidades de crédito extran-
jeras, que estén sometidas a la supervisión del Banco 
de España.

Su objetivo es impulsar la financiación de vivienda 
protegida o de protección oficial (VPO), mediante la 
concesión de avales a Fondos de Titulización de Acti-
vos de las entidades financieras que incorporen présta-
mos hipotecarios de VPO a particulares. Las entidades 
participantes, que podían presentar las solicitudes para 
participar hasta el 24 de abril de 2009, se comprometen 
a reinvertir el importe avalado en la promoción de VPO, 
una vez hayan emitido los títulos en cuestión y los 
hayan colocado en los mercados financieros.

Los beneficiarios finales son los ciudadanos que se 
benefician de una mayor oferta de financiación para la 
compra de VPO, y los promotores que ven mejorada la 
financiación para construcción de VPO; pero no obs-
tante, la promoción de las viviendas protegidas en 
Ávila, o cualquier otra provincia o ámbito territorial, se 
realiza al amparo del plan estatal de vivienda vigente, 
en este caso el de Rehabilitación y Vivienda 2009-2012 
recientemente aprobado (1), para cuya aplicación toda-
vía no se han suscrito entre el Ministerio de Vivienda y 
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las Administraciones autonómicas los convenios de 
colaboración correspondientes.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

(1)  Real Decreto 2066/2008, de 12 diciembre, por el que se regula 
el Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación 2009-2012 (BOE 
de 24 de diciembre de 2008).

 

184/049795

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua. Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La inversión prevista en el Plan de impulso de la 
Educación Infantil 0-3 Educa3 para el año 2008, los 
Presupuestos Generales del Estado destinaron 100 
millones de euros para este Plan.

La distribución de este crédito entre las diferentes 
Comunidades Autónomas se ha realizado con los crite-
rios acordados en el seno de la Conferencia Sectorial de 
Educación y formalizada posteriormente mediante 
Acuerdo de Consejo de Ministros de fecha de 29 de 
agosto de 2008.

A 12 de febrero de 2009, la cantidad asignada a la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León fue de 
4.996.652 euros, para su transferencia se ha firmado un 
Convenio de colaboración entre el Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte y la Junta de Castilla 
y León para la financiación de plazas públicas del Pri-
mer Ciclo de Educación Infantil. En dicho convenio se 
contempla la creación de 13 escuelas de educación 
infantil con un total de 925 plazas, de ellas una se crea-
rá en Candeleda con una capacidad de 61 plazas.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049796

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La inversión prevista en el Plan de impulso de la 
Educación Infantil 0-3 Educa3 para el año 2008, los 

Presupuestos Generales del Estado destinaron 100 
millones de euros para este Plan.

La distribución de este crédito entre las diferentes 
Comunidades Autónomas se ha realizado con los crite-
rios acordados en el seno de la Conferencia Sectorial de 
Educación y formalizada posteriormente mediante 
Acuerdo de Consejo de Ministros de fecha de 29 de 
agosto de 2008.

A 12 de febrero de 2009, la cantidad asignada a la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León fue de 
4.996.652 euros, para su transferencia se ha firmado un 
Convenio de colaboración entre el Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte y la Junta de Castilla 
y León para la financiación de plazas públicas del Pri-
mer Ciclo de Educación Infantil. En dicho convenio se 
contempla la creación de 13 escuelas de educación 
infantil con un total de 925 plazas.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049803 y 184/049804

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián, y Acebes 
Paniagua, Ángel Jesús (GP).

Respuesta:

A continuación se detallan los datos de ejecución 
presupuestaria solicitados, a 31 de diciembre de 2008:

Proyecto
Crédito 

defínitivo
Crédito 

comprometido
Obligaciones
reconocidas

% 
ejecución

Restauración 
Catedral de 
Ávila

 61.000,00  60.471,00  53.066,00  87

Murallas de 
Ávila

400.000,00 878.622,00 871.653,00 218

Madrid, 12 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049805

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En relación con las obras del Palacio de los Águila, 
en Ávila, se señala que una vez terminadas las obras de 
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emergencia, que se están llevando a cabo tras la parali-
zación de las obras producida por la tramitación del 
expediente de resolución del contrato, está previsto 
redactar un proyecto de terminación de la obra princi-
pal a partir del nuevo programa de necesidades adopta-
do por el Museo Nacional del Prado.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049818

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La ejecución del proyecto 2004160043005 Obras en 
Ávila en 2008 fue la que figura en el siguiente cuadro:

DIRECCIÓN GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL Y DE LA POLICÍA: GUARDIA CIVIL

Miles de €

Anexo de 
Inversiones 

Reales 2008 (a)

Modificac. de 
Crédito (b)

Redistribuc. 
Otros Proyectos 

(c)

Crédito 
Definitivo 
D=(a+c)

Crédito 
Comprometido 

(e)

Obligaciones 
Reconocidas (f)

%
f/a

Proyecto 
Obras en 

Ávila
200,00 0,00 113,70 313,70 313,70 295,72 147,86

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049827

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Ley 10/2001 de 5 de julio, por la que se aprobó el 
Plan Hidrológico Nacional, declara de interés general 
la mejora del abastecimiento de localidades del Alto 
Tiétar desde el Alberche, en la provincia de Ávila, tér-
minos de La Adrada, Sotillo, Casavieja y Piedralaves.

La solución inicial para el abastecimiento contem-
plaba una toma e impulsión desde el río Alberche hasta 
la cabecera de la cuenca del Tiétar.

Los estudios de soluciones alternativas para ejecutar 
esta actuación, realizados por la Confederación Hidro-
gráfica del Tajo, han logrado una solución más eficiente 
que implica la utilización de la presa de Los Morales, 
que tomaría agua de las gargantas de la cabecera del río 
Tiétar en los periodos húmedos y se transportaría a la 
presa de Los Morales, a la que pueden ser conducidas 
por gravedad sin coste energético.

Se ha redactado el proyecto que desarrolla la solu-
ción basada en la obtención de recursos para el abas-
tecimiento desde el río Tiétar aprovechando la presa 

de Los Morales. En él se definen las obras con las que 
en una primera fase se abastecerán los pueblos de: 
Navahondilla, Casillas, Higuera de las Dueñas, Fres-
nedilla, Santa María del Tiétar, Sotillo de la Adrada y 
La Adrada.

En una segunda fase se abastecerán las siguientes 
poblaciones: Piedralaves, Casavieja, Mijares, Gavila-
nes, Pedro Bernardo y Lanzahíta.

Según los procedimientos medioambientales en 
vigor, el Proyecto de conducciones desde el Tiétar a 
Los Morales y desde esta presa a las localidades, tras 
superarse las consultas previas, la autoridad medioam-
biental resolvió que el proyecto debía someterse al pro-
cedimiento completo de evaluación medioambiental. 
Una vez redactado el correspondiente Estudio de 
Impacto Ambiental se someterá a información pública, 
lo que permitirá posteriormente la promulgación de la 
Declaración de Impacto Ambiental (DIA).

Por último, es necesario señalar que las dos actua-
ciones de mayor urgencia consisten en sendos depósi-
tos de regulación en La Adrada y Casavieja. El proyec-
to correspondiente está redactado con un importe total 
de 2.718.380,69 €. Superados todos los trámites medio-
ambientales ha sido aprobado definitivamente estando 
pendiente de licitación.

El importe de los créditos aplicados para la realiza-
ción de los referidos estudios y proyectos se detalla a 
continuación:
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ACTUACIONES EN EL ALTO TIÉTAR

Proyecto Inversión
Asistencia técnica de colaboración para el estudio y redacción del proyecto de abastecimiento a 
poblaciones del Alto Tietar desde el Alberche

797.686,64 €

Asistencia Técnica para la contratación del estudio del impacto ambiental del proyecto de 
abastecimiento a las poblaciones del Alto Tiétar desde el Alberche.

29.500,00 €

Asistencia Técnica para la redacción del proyecto de los depósitos de regulación de Casavieja y La 
Adrada y conexiones a la red de abastecimiento.

11.960,00 €

Asistencia técnica para el estudio y redacción del proyecto de recrecimiento de la presa de los 
Morales para abastecimiento a las poblaciones del Alto Tiétar

530.872.85€

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, la actuación 
«Acondicionamiento de Edificio Cívico en San Este-
ban del Valle», se encontraba en fase de redacción de 
anteproyecto, por lo que no existían créditos compro-
metidos ni obligaciones reconocidas.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049837

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, la actuación 
«Ordenación de la Plaza de la Constitución en Navarre-
visca», se encontraba en fase de redacción de proyecto.

La entrega del proyecto de ejecución se realizó en 
febrero del presente año por lo que, a dicha fecha, no 
había comenzado la obra y, por tanto, no puede hablar-
se de modificaciones como tales.

El proyecto de inversión 2008 27 09 0506 Ordena-
ción de la Plaza de la Constitución en Navarrevisca, 
Ávila, tiene asignado (según la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2009) un coste total de 
900.000 euros. No obstante, la inversión concreta a lle-
var a cabo por el Ministerio de Vivienda, no podrá defi-

nirse con exactitud hasta que no tenga lugar la aproba-
ción técnica del proyecto de ejecución que se redacte.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU).

Respuesta:

En la actual planificación que contempla el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social para el desarrollo de la 
Red Máxima de Centros de Atención e Información de 
la Seguridad Social, no se prevé la instalación de un 
Centro de Atención e Información de la Seguridad 
Social (CAISS) en el Concejo de Siero, toda vez que 
las comunicaciones existentes en el área central del 
Principado de Asturias permiten que los habitantes de 
esa zona puedan acceder sin dificultades al resto de ofi-
cinas limítrofes.

No obstante, al igual que en otros casos, el Instituto 
Nacional de la Seguridad Social (INSS) podría valorar 
y contemplar otras alternativas que permitieran acceder 
a los servicios que proporciona el INSS a los ciudada-
nos del Concejo de Siero, como puede ser la suscrip-
ción de acuerdos de colaboración con el municipio 
cabeza de concejo para que, de forma programada, 
pudiera desplazarse algún funcionario del INSS en días 
previamente acordados, para atender las necesidades 
informativas y de gestión de los ciudadanos.

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Gobierno de la Generalitat de Catalunya y el 
Gobierno de España mantienen un diálogo permanente 
para aplicar los acuerdos administrativos que permitan 
el uso del catalán en el ámbito de la Unión Europea. La 
Generalitat, a través de sus servicios competentes, cola-
bora en la aplicación efectiva de los Acuerdos citados 
en cuanto al uso del catalán en las comunicaciones 
escritas.

Igualmente, se efectúan regular y puntualmente las 
correspondientes solicitudes para que los representan-
tes de la Generalitat de Catalunya en el pleno del Comi-
té de las Regiones y, en su caso, en reuniones del Con-
sejo, puedan expresarse en lengua catalana, también en 
cumplimiento de los Acuerdos respectivos citados.

Se han firmado ya los pertinentes acuerdos adminis-
trativos con el Consejo (el 7 de noviembre de 2005), 
con el Comité de las Regiones (el 16 de noviembre), 
con la Comisión Europea (el 21 de diciembre), con el 
Comité Económico y Social Europeo (el 7 de junio de 
2006) y con el Defensor del Pueblo Europeo (30 de 
noviembre de 2006). Todos ellos están en vigor y los 
ciudadanos pueden dirigirse a estas Instituciones y 
órganos en cualquiera de las lenguas que son oficiales 
en España y recibir la respuesta en esa misma lengua.

El pasado 27 de abril de 2009 se procedió también a 
la firma del Acuerdo administrativo correspondiente 
con el Tribunal de Justicia, que permite igualmente a 
los ciudadanos dirigirse al mismo en cualquiera de las 
lenguas oficiales en España y recibir respuesta en la 
misma lengua. Este acuerdo no es de aplicación para 
cuestiones de orden jurisdiccional ni relativas a la apli-
cación de un texto legal.

La Mesa del Parlamento Europeo adoptó en su 
reunión de 3 de julio de 2006 un acuerdo para dar cabi-
da al uso de las lenguas oficiales españolas distintas del 
castellano en sus comunicaciones con los ciudadanos, 
de modo que, sin necesidad de formalizar un Acuerdo 
administrativo entre dicha Institución y el Reino de 
España, los servicios de traducción del Parlamento se 
encargarán de las traducciones necesarias para que éste 
pueda responder a los ciudadanos en la lengua de la 
comunicación original.

Los respectivos Acuerdos con Consejo y Comité de 
las Regiones también permiten que los posibles repre-
sentantes autonómicos con lengua propia distinta del 
castellano puedan usar ésta en las reuniones en que par-
ticipen, siempre que se haya efectuado solicitud al res-
pecto con la debida antelación.

El Gobierno, a través de la Representación Perma-
nente de España ante la Unión Europea, ha establecido 

los mecanismos necesarios para la tramitación de las 
comunicaciones escritas citadas en el párrafo primero y 
para las solicitudes de uso citadas en el párrafo segundo.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049876 a 184/049878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, los 
conductores que han perdido puntos por algunas de las 
infracciones por  las que se interesa Su Señoría, fueron 
los siguientes:

Texto
Número 

conductores

Núm. 
conductores 
reincidentes

Circular excediendo los 
límites de velocidad 
establecidos en más de 20 
km/h hasta 30 km/h.

18.389 4.996

Circular excediendo los 
límites de velocidad 
establecidos en más de 30 
km/h hasta 40 km/h.

44.078 1.278

Circular excediendo los 
límites de velocidad 
establecidos en más de 40 
km/h salvo que esté incurso 
en lo indicado en el apartado 
6 del Anexo II de la Ley 
17/2005, de 19 de julio.

16.455   359

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en vigor 
del permiso por puntos, hasta febrero de 2009, 16.185 
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conductores han perdido puntos por «conducir de forma 
manifiestamente temeraria» siendo 423 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049880

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 935 conductores han perdido puntos por «arro-
jar a la vía o en sus inmediaciones objetos que puedan 
producir incendios o accidentes» ninguno de los cuales 
ha sido reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049882

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 997 conductores que han perdido puntos por 
«conducir un vehículo ocupado por un número de per-
sonas que exceda del 50% del número de plazas autori-
zadas, excluido el conductor», siendo 13 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en vigor 
del permiso de conducir por puntos, hasta febrero de 

2009, 356 conductores han perdido puntos por conducir 
un camión o autobús de Servicio Público de viajeros con 
una minoración de más del 50% en los tiempos de des-
canso establecidos en la legislación de transportes terres-
tres, siendo 13 el número de reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 3.973 conductores han perdido puntos por cir-
cular sobrepasando en más de un 50% la velocidad 
máxima autorizada, siempre que ello suponga superar, 
al menos, en 30 km/h dicho límite máximo, siendo 42 
reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 1.628 conductores han perdido puntos por 
«circular por autopistas o autovías con vehículos con 
los que está expresamente prohibido», siendo 43 reinci-
dentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049887

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).
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Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 298 conductores han perdido puntos por «cele-
brar, una competición entre vehículos sin autorización» 
o «celebrar una prueba deportiva competitiva sin auto-
rización», siendo 2 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049889

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 16.185 conductores han perdido puntos por 
«conducir de forma manifiestamente temeraria», sien-
do 423 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049890

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 30 conductores han perdido puntos por «negar-
se a someterse a las pruebas de detección de estupefa-
cientes, psicotrópicos, estimulantes y otras sustancias 
análogas», ninguno ha sido reincidente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049891

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 812 conductores han perdido puntos por 
«negarse a someterse a las pruebas de detección del 
grado de alcoholemia», siendo 6 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 68 conductores han perdido puntos por condu-
cir bajo los efectos de estupefacientes, psicotrópicos, 
estimulantes y otras sustancias análogas, siendo 6 rein-
cidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico y Gonzá-
lez Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

El presupuesto contratado, a fecha 31 de diciembre 
de 2008, de la actuación «Rehabilitación de la fachada 
del edificio de la Autoridad Portuaria de Málaga», 
ascendía a 445,4 miles de euros (IVA no incluido). Asi-
mismo se indica que a dicha fecha, se habían certifica-
do obras de esta actuación por importe de 347,7 miles 
de euros (IVA no incluido).

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049918 y 184/050002

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las instalaciones portuarias ubicadas en los Distri-
tos Marítimos que se citan a continuación, no son com-
petencia del Sistema Portuario Estatal:

— Hondarribia, Getaria, Ondárroa, Lekeitio y Ber-
meo en la Comunidad Autónoma del País Vasco.

— Castro Urdiales, Laredo, Santoña, Requejada y 
San Vicente de la Barquera en la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria.

— Llanes, Ribadesella, Lastres, Luanco, San Esta-
ban de Pravia y Luarca en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias.

— Ribadeo, Burela (excepto el puerto de interés 
general de San Cibrao), Viveiro, Cariño, Cedeira, Sada, 
Corme, Camarinas, Corcubión, Muros, Noia, Santa 
Eugenia de Ribeira y Caramiñal en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

En relación con las cuestiones planteadas y respecto 
a los puertos de interés general de Pasajes, Bilbao, San-
tander, Avilés, Gijón, San Cibrao, Ferrol, A Coruña, y 
Vilagarcía, ubicados en los Distritos Marítimos de 
Pasajes, Bilbao, Avilés, Gijón/El Musel, Burela (Puerto 
de San Cibrao), El Ferrol, A Coruña y Vilagarcía, cuya 
competencia recae en el Sistema Portuario Estatal, se 
señala lo siguiente:

Cantidades de residuos recogidas durante 2008, en 
cada uno de los citados puertos:

Cantidades Recogidas en 2008 (m3)

Puerto
Desechos 
oleosos

Aguas 
sucias

Basuras 
sólidas

Pasajes   328 —   701
Bilbao 8.092 4 5.724
Santander 5.090 — 1.028
Gijón   665 — 1.502
Avilés   253 —   340
San Cibrao   125 —   312
Ferrol   240 —   657
A Coruña 1.437 — 1.447
Vilagarcía   101 —   413

Respecto a la capacidad de almacenamiento de los 
residuos recogidos, se entiende que su Señoría se refie-
re a la capacidad de las instalaciones, siendo ésta la 
siguiente para cada uno de los puertos en cuestión:

Capacidad de las instalaciones (m3/día)

Puerto
Desechos 
oleosos

Aguas 
sucias

Basuras 
sólidas

Pasajes  60  60  10
Bilbao 267 267 100
Santander 150  80  20
Gijón  20  20  45
Avilés   7   7   6
San Cibrao  55  55  10
Ferrol  55  55  10
A Coruña 120  30  40
Vilagarcía   7   7   5

Estas cantidades representan la capacidad de las ins-
talaciones portuarias de recepción para recoger de los 
buques y transportar a una planta de tratamiento y, en 
su caso, de almacenar temporalmente y someter a trata-
miento previo y/o total.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049920

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

La ejecución del presupuesto de gastos se realiza 
cuando se ha tramitado la fase de reconocimiento de la 
obligación en los términos establecidos en el artículo 
73 de la Ley 47/2003, de 26 de noviembre, General 
Presupuestaria. No obstante, en relación con lo intere-
sado se señala lo siguiente:

A 31 de diciembre de 2008, el subconcepto 45510 
del programa 241 A del presupuesto de gastos del Ser-
vicio Público de Empleo Estatal se ha ejecutado en su 
totalidad (100%) en los términos establecidos en el 
Convenio de Colaboración entre el SPEE y la Comuni-
dad Autónoma de Canarias.

A 31 de diciembre de 2008 en lo que se refiere a los 
subconceptos 454.60, 454.35, 454.34, 454.33, 454.32, 
454.31, 454.21, 454.20, 454.13, 452.50 y al concepto 
454 del programa 241 A del presupuesto de gastos del 
SPEE se han ejecutado también en su totalidad (100%), 
en los términos establecidos en el artículo 86 de la Ley 
47/2003, de 26 de noviembre, General Presupuestaria».

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049921

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, ya que la competencia en la 
materia reside en las Comunidades Autónomas, por lo 
que la información requerida por Sus Señorías podrá 
ser aportada por la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por a la Comunidad Autónoma 
de Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049924

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada a la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049925, 184/050217 y 184/050315

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se acompaña como anexo la información solicitada.

ANEXO

Parque distribuido por tipo de vehículo y provincia - 2007
Furgonetas y 

Camiones
Autobuses Turismos Motocicletas

Tractores 
industriales

Otros 
vehículos

Ciclomotores Total

Álava 32.267 495 141.555 9.566 1.466 6.152 7.100 198.601

Albacete 52.617 439 171.789 16.802 3.394 9.226 30.988 285.255

Alicante/Alacant 199.434 1.609 901.546 104.247 5.902 24.693 126.743 1.364.174

Almería 95.899 643 304.071 32.981 6.379 15.527 51.261 506.761
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Parque distribuido por tipo de vehículo y provincia - 2007
Furgonetas y 

Camiones
Autobuses Turismos Motocicletas

Tractores 
industriales

Otros 
vehículos

Ciclomotores Total

Ávila 25.454 147 79.798 5.429 929 4.952 7.027 123.736

Badajoz 72.955 664 319.349 21.399 3.168 12.942 54.075 484.552

Balears (Illes) 128.685 2.215 645.216 85.792 2.267 14.432 97.713 976.320

Barcelona 533.995 5.928 2.396.656 448.026 17.106 95.858 234.890 3.732.459

Burgos 38.466 495 174.563 10.297 3.305 10.491 8.535 246.152

Cáceres 58.896 599 190.564 13.015 1.415 9.624 23.664 297.779

Cádiz 99.742 1.055 522.313 62.815 3.682 16.659 144.084 850.350

Castellón/Castelló 82.335 478 279.708 29.107 3.964 12.078 36.727 444.397

Ciudad Real 70.100 453 215.825 17.042 3.926 10.672 39.012 357.030

Córdoba 95.267 743 336.667 36.926 3.189 13.090 65.306 551.188

Coruña (A) 83.895 1.806 558.353 34.055 4.585 16.923 39.829 739.446

Cuenca 35.489 372 97.672 7.976 3.187 7.653 13.676 166.025

Girona 115.186 914 370.007 66.373 3.711 17.321 56.423 629.935

Granada 111.683 1.340 413.554 67.739 3.718 13.766 90.249 702.049

Guadaldjara 28.992 241 109.477 10.199 1.523 6.083 7.628 164.143

Guipúzcoa 70.070 811 298.750 38.378 3.629 13.743 24.483 449.864

Huelva 51.772 685 214.982 17.455 1.827 8.410 38.924 334.055

Huesca 37.325 347 106.667 9.671 1.921 7.950 11.182 175.063

Jaén 109.555 529 252.911 24.231 2.974 12.607 51.958 454.765

León 57.714 707 239.340 16.495 3.211 11.168 18.660 347.295

Lleida 62.502 495 206.937 22.495 4.402 14.498 21.620 332.949

Rioja (La) 41.115 240 127.445 10.639 1.911 7.080 12.063 200.493

Lugo 39.309 857 182.092 11.503 2.978 9.073 14.631 260.443

Madrid 660.753 10.967 3.326.579 240.708 16.513 77.956 111.890 4.445.366

Málaga 172.830 1.441 733.405 98.667 4.146 20.931 140.977 1.172.397

Murcia 163.755 l.870 673.379 75.910 12.904 29.781 122.205 1.079.804

Mavarra 80.847 923 286.394 23.740 4.695 17.221 25.208 439.028

Ourense 38.141 605 195.009 10.486 1.549 6.229 14.361 266.380

Asturias 90.233 1.325 483.289 34.339 4.854 20.943 30.427 665.410

Palencia 17.671 262 82.140 4.905 1.556 4.709 5.085 116.328

Palmas (Las) 175.953 2.515 483.337 41.171 2.720 17.979 37.349 761.024

Pontevedra 80.495 1.332 499.297 43.687 4.519 18.689 49.302 697.321

Salamanca 35.524 508 161.295 10.466 1.520 6.247 10.719 226.279

Sta. Cruz de Tenerife 178.729 2.813 484.352 41.484 2.440 15.356 31.219 756.393

Cantabria 56.276 597 274.040 25.576 3.760 12.696 22.318 395.263

Segovia 20.945 270 80.922 5.344 1.324 5.018 4.626 118.449

Sevilla 157.941 2.084 859.124 89.607 8.282 30.103 158.029 1.305.170

Soria 14.083 99 44.506 3.200 952 3.126 3.101 69.067

Tarragona 105.752 880 359.252 50.572 4.349 19.452 48.741 588.998

Teruel 40.968 180 75.078 5.318 1.538 5.068 8.829 136,979

Toledo 94.912 754 314.397 22.291 4.145 16.033 32.353 484.885

Valencia/València 262.516 2.581 1.206.303 146.470 17.262 47.048 154.071 1.836.251

Valladolid 41.683 586 241.278 19.075 3.092 10.484 15.020 331.218

Vizcaya 89.347 1.602 488.454 34.620 4.043 17.571 21.371 657.008

Zamora 22.595 239 91.491 5.800 1.209 5.027 8.861 135.222

Zaragoza 91.241 1.184 382.245 35.620 5.461 20.442 39.062 575.255
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Parque distribuido por tipo de vehículo y provincia - 2007
Furgonetas y 

Camiones
Autobuses Turismos Motocicletas

Tractores 
industriales

Otros 
vehículos

Ciclomotores Total

Ceuta 6.702 62 40.758 7.542 75 809 4.081 60.029

Melilla 9.973 53 36.042 4.095 120 1.026, 2.758, 54.068

Fuente: Anuario Estadístico General 2007.
*  La categoría otros vehículos incluye los remolques, semirremolques y vehículos especiales, a excepción de la maquinaria 

agrícola automotríz y maquinaria agrícola arrastrada de 2 ejes y 1 eje.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Las asociaciones juveniles de la provincia de Cuen-
ca perceptoras de subvenciones o ayudas del Instituto 
de la Juventud (INJUVE), Organismo autónomo depen-
diente del Ministerio de Igualdad, durante 2008, fueron 
las siguientes:

• Subvenciones del Régimen General

Las subvenciones del Instituto de la Juventud están 
dirigidas a asociaciones juveniles, federaciones o con-
federaciones de asociaciones juveniles, secciones juve-
niles de entidades sociales y organizaciones no guber-
namentales y entidades prestadoras de servicios a la 
juventud. Todas ellas deben tener ámbito de actuación 
estatal según su título constitutivo, y acreditar docu-
mentalmente tener sede abierta y en funcionamiento en 
el ámbito de varias Comunidades Autónomas, por lo 
cual, no tienen cabida en estas subvenciones las entida-
des cuyo ámbito de actuación se circunscriba a una sola 
Comunidad Autónoma o provincia.

No obstante, las entidades de ámbito estatal subven-
cionadas por el Instituto de la Juventud en 2008, que 
realizaron programas en la provincia de Cuenca, fueron 
las siguientes:

ENTIDAD PROGRAMA IMPORTE

Centro Cultural 
«Auxmar»

TODOS JUNT@S... ¡ESTO ES 
VIDA!

 7.300,00

FEACAB (Federación 
Española de
Asociaciones de Ayuda 
y Lucha contra la 
Anorexía y Bulimia 
nerviosas)

PROMOCIÓN DE LA SALUD Y 
PREVENCIÓN DE LOS 
TRASTORNOS DEL 
COMPORTAMIENTO 
ALIMENTARIO ENTRE JÓVENES 
DE 14 A 30 AÑOS.

   360,00

ENTIDAD PROGRAMA IMPORTE

Federación de Clubes 
Conocer y Proteger la 
Naturaleza

PROGRAMA DE 
MANTENIMIENTO Y 
FUNCIONAMIENTO DE LA FCPN

24.000,00

Federación de Clubes 
Conocer y Proteger la 
Naturaleza

EL CORREO DEL MEDIO 
AMBIENTE

   400,00

Federación de Clubes 
Conocer y Proteger la 
Naturaleza

EQUIPAMIENTO  6.000,00

TOTAL 38.060,00

• Subvenciones con cargo a la asignación tributaria 
del IRPF

Por la Orden TAS/592/2008, de 29 de febrero, se 
establecieron las bases reguladoras y se convocó la 
concesión de subvenciones para la realización de pro-
gramas de cooperación y voluntariado sociales con 
cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas.

Las entidades subvencionadas en 2008, que realiza-
ron programas para jóvenes en la provincia de Cuenca, 
fueron las siguientes

Entidad Programa Importe

Cruz Roja Española
PREVENCIÓN 
CONDUCTAS VIOLENTAS

 6.755,44

Cruz Roja Española
EDUCACIÓN PARA LA 
SALUD

12.718,59

Red Española de Desarrollo 
Rural

JÓVENES-EMANCIPACIÓN  5.287,45

Total 24.761,48

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049932

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Procedestacar la valoración muy positiva del trabajo 
realizado en los últimos años por las diferentes Confede-
raciones Hidrográficas, para la definición de la Estrate-
gia de restauración de los ríos en sus cuencas respectivas, 
que va a constituir un Plan Nacional en este campo.

Consciente del deficiente estado de los cauces espa-
ñoles, el Gobierno a partir del año 2004 ha promovido 
esta Estrategia, superando el tradicional estado de aban-
dono en que se hallaban desde hace años. Con este 
objetivo específico se han iniciado los trabajos, con 
líneas de actuación diversas todas incardinadas en un 
enfoque global de mejora del estado del medio fluvial. 
Entre las distintas líneas se inscriben la limpieza de 
cauces, formación y educación, actuaciones de volunta-
riado, mejoras en el espacio fluvial, investigación apli-
cada, etc.

Las inversiones se han iniciado en el año 2005, diri-
gidas a la línea de actuación más acuciante de conser-
vación y limpieza. Se han realizado numerosas obras 
puntuales de mejora de cauces y de puesta en valor del 
entorno del espacio fluvial, por un importe superior a 
7.000.000 €.

También se han realizado en los años 2007 y 2008 
algunas actuaciones del programa de voluntariado con 
entidades de la provincia de Cuenca.

En el futuro, se prevén nuevas actuaciones en pro-
yectos destinados a la rehabilitación de los cauces de la 
provincia. Se centrarán en las cuencas de los Ríos Júcar 
y Tajo, así en sus principales afluentes (Cabriei, Mayor, 
Escabas, Calvache, etc.). Incluye actuaciones en la 
cabecera del Guadiana, Ríos Záncara y Cigüela. La 
rehabilitación de la cabecera del Río Tajo, compartida 
con la provincia de Guadalajara, será considerada espe-
cialmente.

El Gobierno entiende que la recuperación de los 
cauces ha sido una de sus líneas fundamentales de pro-
greso en política de aguas en los últimos años, con un 
reflejo proporcionado en la provincia de Cuenca.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049933

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Consciente del deficiente estado de los cauces de los 
ríos españoles, a partir del año 2004 se ha promovido 
una Estrategia Nacional para la Restauración de los 
Ríos, superando el tradicional estado de abandono en 
que se hallaban desde hace años. Dentro de las diversas 
actuaciones de la estrategia, con líneas de actuación 
diversas pero incardinadas en un enfoque global de 
mejora del estado del medio fluvial, ocupan un lugar 
importante las actuaciones concretas de limpieza y 
mantenimiento de los cauces.

En los últimos años se han realizado inversiones 
significativas en la conservación y limpieza de los ríos 
de la provincia de Cuenca, principalmente en la cuenca 
del Río Júcar y también en las del Tajo y Guadiana. Las 
actuaciones puntuales realizadas son numerosas con 
importes acumulados significativos que se pueden resu-
mir en el cuadro siguiente de Inversiones en euros.

Año 2005 2006 2007
Cuenca del Tajo (€) 505.135 158.398 141.022
Cuenca del Júcar (€) 577.790 1.154.132 823.795
Cuenca del Guadiana (€) 517.723 246.430 219.212
Total Inmersión (€) 1.600.648 1.558.960 1.184.029

En el año 2008, aún sin datos definitivos, se estima 
un importe invertido en este concepto superior al millón 
de euros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049940

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Con respecto a las corporaciones locales de la pro-
vincia de Cuenca que solicitaron subvenciones para 
financiar proyectos con participación de la sociedad 
civil, para el año 2008, se señala que sólo se recibió una 
solicitud de ayuda para el arreglo de caminos en el 
municipio de Casas de Fernando Alonso, que no es 
subvencionable con cargo a esta línea de ayudas, por lo 
que no se admitió.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

El número de trabajadores extranjeros afiliados y en 
alta a la Seguridad Social en la provincia de Cuenca, a 
fecha 17 de septiembre de 2008, ascendía a 11.167.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

En el Ministerio de Fomento constan dos Convenios 
de Colaboración: el primero, con el Ayuntamiento de 
Minglanilla para la financiación de las obras de rehabi-
litación de la Casa del Administrador de la Mina; y 
segundo, con el Ayuntamiento de Enguídanos para la 
financiación de las obras de rehabilitación del Castillo 
Fortaleza de Enguídanos pertenecientes a la provincia 
de Cuenca y firmados ambos, con fecha 18 de diciem-
bre de 2008.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049945

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa no ha suscrito ningún Con-
venio con Corporaciones Locales de la provincia de 
Cuenca en las fechas interesadas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049946

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

No consta en las bases de datos del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración que se haya suscrito convenio 
alguno con la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha en la que haya participado también alguna cor-
poración local de Cuenca.

Tampoco consta la existencia de convenio alguno 
suscrito con las Corporaciones Locales de la provincia 
de Cuenca en el año 2008.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049951

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

En el ámbito de la promoción exterior del turismo, 
la regla general es que los Acuerdos se suscriban bien 
con las propias Comunidades Autónomas correspon-
dientes, bien con participación de éstas últimas. Así, los 
Acuerdos suscritos en el periodo mencionado con cor-
poraciones locales, entre ellas la de Cuenca, son los 
siguientes:

1. Acuerdo Marco de Cooperación para la promo-
ción y apoyo a la comercialización turística en el exte-
rior del grupo «Ciudades patrimonio de la Humanidad 
de España», suscrito el 31 de enero de 2008, para apo-
yar la promoción y comercialización exterior de la 
oferta turístico-cultural ordenada en torno al Grupo de 
«Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España» 
mediante el desarrollo de las medidas siguientes que se 
recoge en el Plan Anual de Actuación 2008: mejora de 
la gestión de los acontecimientos culturales, desarrollo 
de productos turístico-culturales, colaboración en un 
plan de promoción que incluye publicidad internacio-
nal y un plan de comunicación, desarrollo de medidas 
de apoyo a la comercialización, e información sobre la 
oferta turístico-cultural.

2. Plan Anual de actuación 2008 para la promoción 
turístico-cultural y apoyo a la comercialización del grupo 
«Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España» en 
el exterior, firmado el 31 de enero de 2008, que concreta 
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las acciones en un Plan de Comunicación, información 
de la oferta turístico cultural, acciones hacia el consumi-
dor final, apoyo a la comercialización de la oferta turísti-
co cultural y desarrollo de instrumentos de apoyo.

En materia de nuevas tecnologías, el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio (MITYC) no ha firmado 
directamente Convenios con las corporaciones locales 
de la provincia de Cuenca para el desarrollo en materia 
de nuevas tecnologías. No obstante, sí se firmaron en 
los años 2007 y 2008 dos Convenios con la Comunidad 
de Castilla-La Mancha con este fin, dentro de los cuales 
se contemplan las siguientes actuaciones por parte de 
dicha Comunidad:

• Ejecución directa de actuaciones por parte de la 
Comunidad Autónoma.

• A través de Acuerdos de Colaboración o convoca-
torias de ayudas públicas entre la Comunidad Autóno-
ma y las entidades locales.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

No se han suscrito convenios o acuerdos de colabo-
ración con Corporaciones Locales de la provincia de 
Cuenca, durante él periodo de referencia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049953

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Consumo a través de sus 
Presupuestos Generales anuales contempla diversas 
transferencias para las diferentes Comunidades Autó-
nomas. Son éstas las que establecen el destino de esta 
financiación, en su caso, para las Corporaciones Loca-
les de sus respectivos territorios.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049954

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Al margen de lo establecido en la Ley fundacional 
del Instituto de la Mujer, la Ley Reguladora de las 
Bases de Régimen Local 7/1985, de 2 de abril, estable-
ce que los municipios y diputaciones pueden realizar 
actividades complementarias con otras Administracio-
nes Públicas y, en particular, las referidas a la promo-
ción de mujeres.

En base a estas normas, desde el Instituto de la 
Mujer se ha venido estableciendo colaboración con las 
distintas entidades que conforman la Administración 
Local, mediante diversos procedimientos.

En el año 2008, mediante Resolución de 2 de abril, 
del Instituto de la Mujer, por la que se convocan sub-
venciones destinadas a fomentar la creación de cen-
tros y servicios, o a mejorar los ya existentes que sean 
de titularidad municipal, cuyos cometidos consistan 
en la prestación de atención específica a las mujeres y 
en el desarrollo de actividades encaminadas a conse-
guir la igualdad de oportunidades entre mujeres y 
hombres, ha contado con un presupuesto de 489.000 
euros. Fue resuelta con fecha 16 de diciembre, habien-
do sido publicada en el BOE del día 14 de enero de 
2009.

Para la adjudicación de las subvenciones, además de 
la cuantía del presupuesto global en el crédito existen-
te, en total, se tienen en cuenta los siguientes criterios 
de valoración:

1. Las actividades desarrolladas por la entidad 
local en el ámbito de la igualdad de oportunidades, 
hasta un máximo de 4 puntos.

2. Las acciones positivas dirigidas a las mujeres 
para prestarles información, asesoramiento y atención 
específica, así como el desarrollo de actividades de 
fomento de búsqueda activa de empleo, de corresponsa-
bilidad y de participación de las mujeres en la vida polí-
tica, social y cultural, hasta un máximo de 6 puntos.

3. Las características de los centros y servicios, en 
función de su cometido, se valorarán hasta un máximo 
de 6 puntos, teniendo preferencia aquellos destinados a 
la atención integral.

4. La cofinanciación por parte de la entidad, sobre 
el coste total del proyecto, se valorará en función del 
porcentaje que aporte la entidad solicitante, hasta un 
máximo de 6 puntos.

Sólo se considerarán los méritos que hayan sido 
suficientemente acreditados.

Por lo que se refiere a las entidades locales pertene-
cientes a la provincia de Cuenca, concurrieron a la con-
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vocatoria un total de 6 entidades locales: San Lorenzo 
de la Parrilla, Motilla del Palancar, Quintanar del Rey, 
Iniesta, Las Pedroñeras y San Clemente, cuyas solicitu-
des fueron desestimadas, dado que hubo otras solicitu-
des con una valoración más favorable, y el crédito exis-
tente era limitado e impedía atender la totalidad de los 
programas solicitados.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

Hasta febrero de 2009, el Ministerio de Vivienda y 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, con 
la participación de los municipios de la provincia de 
Cuenca, habían suscrito los siguientes Acuerdos de 
Comisión Bilateral:

Municipio Línea Ayuda N° Acuerdos Viviendas
Importe 

actuaciones (€)
Importe

Ministerio (€)

Cuenca
6. Rehabilitación 2 550 9.292.500,00 4.027.951,23
7.   Suelo (en n° vivs. 

protegidas)
1 18 34.775,00 23.400,00

Mariana 7.  Suelo (en n° vivs. protegidas) 1 30 281.596,74 39.500,00
Motilla del 
Palancar

6. Rehabilitación 2 275 3.692.500,00 1.315.000,00

San Lorenzo de 
la Parrilla

7.  Suelo (en n° vivs. protegidas) 1 16 86.069,18 20.800,00

Tarancón 6. Rehabilitación 2 275 3.697.500,00 1.317.000,00
TOTAL 9 1.164 17.084.940,92 6.743.651,23

Los mencionados Acuerdos corresponden a los Pro-
gramas 2005 y 2006 y se encuentran en ejecución.

Según el Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por 
el que se aprueba el Plan Estatal de Vivienda 2005-
2008, para que un área sea objeto de subvención en 
materia de urbanización o de rehabilitación y obtenga 
las ayudas correspondientes, el Ministerio de Vivienda 
debe recibir una memoria-programa, como especifican 
los artículos 46 y 59.2.

El Ministerio de la Vivienda no recibió ninguna pro-
puesta nueva desde el programa 2006, por parte de la 
Comunidad Autónoma, motivo por el que, para la pro-
vincia de Cuenca, no se suscribieron nuevos Convenios 
en el programa 2007-2008.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

No hay constancia de que se hayan suscrito, durante 
el primer semestre del año 2008, convenios o acuerdos 

entre el Ministerio de Cultura y las Corporaciones Loca-
les de la provincia de Cuenca. Mantiene no obstante su 
vigencia el Protocolo suscrito con los Alcaldes del Grupo 
de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, así como el 
Convenio de Colaboración entre el Ministerio de Cultu-
ra, el Ministerio de Economía y Hacienda, la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha, la Diputación Provin-
cial de Cuenca y el Ayuntamiento de Cuenca, por el que 
se crea el Consorcio de la Ciudad de Cuenca.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonilla Domínguez, María Jesús (GP).

Respuesta:

El entonces Ministerio de Administraciones Públi-
cas no suscribió ningún convenio con las corporaciones 
locales de la provincia de Cuenca durante el primer 
semestre del año 2008.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/049984

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Comisión Permanente de Investigación de Acci-
dentes e Incidentes Marítimos está actualmente investi-
gando el accidente en el que el buque «Ropax 1», de 
pabellón británico, colisionó con la monoboya de la 
Refinería de CEPSA en la Bahía de Algeciras (Cádiz) 
el pasado día 13 de diciembre de 2008, sin que de 
momento se hayan determinado sus causas técnicas.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/049997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los niveles de exposición del benceno se encuen-
tran regulados a través de la Directiva 2000/69/CE del 
Parlamento Europeo y del Consejo de 16 de noviembre 
de 2000 sobre los valores límite para el benceno y el 
monóxido de carbono en el aire ambiental. En dicha 
norma se establece en su artículo 3, que los Estados 
miembros tomarán las medidas necesarias para garanti-
zar que las concentraciones de benceno en el aire 
ambiente, evaluadas de conformidad con lo dispuesto 
en su artículo 5, no superen el valor límite establecido 
en el anexo I, que se corresponde con 5 u-g/m3, valor 
límite para la protección de la salud humana.

Las Comunidades Autónomas son las competentes 
en la realización de la vigilancia y control sanitario de 
la calidad del aire en su ámbito territorial.

En el Ministerio de Sanidad y Política Social se des-
conoce el texto integro del estudio epidemiológico al 
que se hace referencia. No obstante, en los comunica-
dos oficiales de la Junta de Andalucía se concluye que 
los niveles de benceno en el ambiente de todas las zonas 
estudiadas (Puente Mayorga, Guadacorte-Cortijillos y 
Tarifa) están por debajo del límite superior contempla-
do por la Directiva Europea.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050004

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El término «punto negro» únicamente es utilizado 
por la Dirección General de Tráfico y se corresponde 
con zonas puntuales, en los que se tienen en considera-
ción únicamente los datos obtenidos en el último año. 
Para su estudio y tratamiento no se tiene en cuenta ni el 
tipo de vía, ni la IMD (Intensidad Media Diaria), consi-
derándose punto negro si se producen 3 ó más acciden-
tes (ya sea leve, grave o muy grave) en un tramo de 100 
metros.

La Dirección General de Carreteras utiliza una ter-
minología distinta, para el estudio, análisis y tratamien-
to de los tramos de concentración de accidentes de las 
vías (TCA). Para obtenerlos, se valoran los siguientes 
datos: se analizan tramos de al menos 1 kilómetro; tipo 
de vía (autovía, convencional, tramo urbano, periurba-
no, travesía,...) e IMD del tramo. Además, en el estudio 
se tienen en cuenta los datos de accidentes acaecidos en 
los últimos 5 años.

En definitiva, el estudio de TCA es un criterio mucho 
más amplio que el de Punto Negro, y determina con 
mucha más claridad y exhaustividad una zona proble-
mática en una carretera, por cuanto además tiene en 
cuenta índices y no solamente número de accidentes.

De lo que antecede, debemos reseñar que la Direc-
ción General de Carreteras desarrolla el Plan para el 
Tratamiento de tramos de Concentración de Accidentes 
(TCA) en la red de carreteras del Estado. Concretamen-
te en el periodo comprendido entre los años 2001 a 
2008 se han contabilizado siete TCA en la provincia de 
Cádiz, habiéndose realizado ya las actuaciones necesa-
rias para su eliminación.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050019 y 184/050020

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Anexo de Inversiones Reales recoge las inversio-
nes previstas para cada Comunidad Autónoma durante 
cuatro ejercicios sin que los créditos de sus proyectos 
sean vinculantes, pudiendo redistribuirse entre los mis-
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mos según las necesidades e imprevistos que surjan a lo 
largo del ejercicio.

Por otra parte, en 2009 las inversiones en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía serán muy superiores a 
la «Proyección 2009» del Anexo de Inversiones de 
2008 (Servicio 03 Policía 13.049,38 miles de euros y 
Servicio 04 Guardia Civil 15.560,00 miles de euros), 
ya que a las previstas en el Anexo de Inversiones Reales 
hay que añadir las que se realizarán con cargo al Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo, creado por el Real Decreto-Ley 
9/2008, tal y como se refleja a continuación:

DIRECCIÓN GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL 
Y DE LA POLICÍA

Miles de €

Servicio

Anexo de 

Inversiones 

Reales 

2008 (a)

Anexo de 

Inversiones 

Reales 

2009 (b)

Fondo 

Especial 

R.D-L 

9/2008

Total 

Inversiones 

2009 

d=(b+c)

Incremento 

d/a %

Policía 12.669,30  7.016,70 11.725,35 18.742,05  47,93

Guardia Civil 17.336,00  7.381,00 34.262,87 41.643,67 140,22

Total 30.005,30 14397,70 45.988,22 60.385,92 101,25

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050027

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA

— Vehículos 213.342,05

— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13

— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83

— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39

— Obras varias en Almería 72.907,95

— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88

— Obras varias en Adra 49882,32

— Equipos informáticos 59.103,12

— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00

Total 720.865,67
CÓRDOBA

— Vehículos 250.871,72

— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12

— Obras varias en Córdoba 41.225,24

— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12

— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08

— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12

— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40

— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80

— Obras varias en La Victoria 59.983,60

— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00

— Equipos informáticos 45.157,44

Total 510.603,64
GRANADA

— Vehículos 250,871,72

— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34

— Obras varias en Granada 17.530,01

— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60

— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00

— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00

— Obras varias en Loja 46.513,00

— Obras vanas en Zubia 77.071,98

— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71

— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08

— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92

— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00

— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00

— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11

— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00

— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00

— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77

— Equipos informáticos 51.134,16

Total 797.722,40
HUELVA

— Vehículos 220.775,27

— Equipos informáticos 51.134,16

— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40

— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01

— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29

— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26

— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
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— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00

— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00

— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00

— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00

— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00

— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00

— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00

— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00

Total 1.315.048,39
JAÉN

— Vehículos 488.438,70

— Equipos especiales 22.800,00

— Mobiliario 20.012,15

— Equipos informáticos 49,141,92

— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66

— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80

— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56

— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00

— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02

— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52

— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96

— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56

— Obras varias cuartel Martos 41.765,55

— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00

— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86

— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00

Total 1.302.384,26
MÁLAGA

— Vehículos 220.775,27

— Enseres 798,08

— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38

— Redacción proyecto Archidona 11 950,00

— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40

— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39

— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84

— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00

— Instalación calefacción Alameda 22.593,55

— Instalación calefacción Campillo 29.999,00

— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00

— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00

— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76

— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00

— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20

— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00

— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00

— Obras varias cuartel Coín 36.650,00

— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00

— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00

— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00

— Mobiliario 6.501,80

— Enseres 22.510,10

Total 1.294.490,77
SEVILLA

— Vehículos 281.386,61

— Equipos informáticos 94.663,20

— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39

— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89

— Obras varias cuartel Écija 238.705,92

— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99

— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85

— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31

— Dirección de obras Sevilla 1.914,88

— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64

— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24

— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00

— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65

— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00

— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20

— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00

— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00

— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75

— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80

— Obras varias Sanlúcar 24.100,24

— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00

— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40

— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04

Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050034

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el cuarto trimestre del año 2008 el número de 
hogares con todos sus miembros activos en paro era de 
827.200.
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La fuente que permite conocer la información que 
se solicita es la Encuesta de Población Activa, que ela-
bora y publica trimestralmente el Instituto Nacional de 
Estadística.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa que los datos sobre la 
EPA se encuentran disponibles en la web del Instituto 
Nacional de Estadística, cuya dirección es: www.ine.es.

Una vez se haya accedido a la página principal del 
INE, la vía para llegar a la EPA es la siguiente:

Abrir INEbase, seleccionar Sociedad y, dentro de 
ella, Mercado Laboral, y, por último, seleccionar 
EPA.

Madrid, 25 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050037

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Merino López, 
Rafael (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA

— Vehículos 213.342,05

— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13

— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83

— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39

— Obras varias en Almería 72.907,95

— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88

— Obras varias en Adra 49882,32

— Equipos informáticos 59.103,12

— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00

Total 720.865,67

CÓRDOBA
— Vehículos 250.871,72
— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12
— Obras varias en Córdoba 41.225,24
— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12
— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08
— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12
— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40
— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80
— Obras varias en La Victoria 59.983,60
— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00
— Equipos informáticos 45.157,44
Total 510.603,64
GRANADA
— Vehículos 250,871,72
— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34
— Obras varias en Granada 17.530,01
— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60
— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00
— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00
— Obras varias en Loja 46.513,00
— Obras vanas en Zubia 77.071,98
— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71
— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08
— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92
— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00
— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00
— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11
— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00
— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00
— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77
— Equipos informáticos 51.134,16
Total 797.722,40
HUELVA
— Vehículos 220.775,27
— Equipos informáticos 51.134,16
— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40
— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01
— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29
— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26
— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00
— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00
— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00
— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00
— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00
— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00
— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00
— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00

Total 1.315.048,39
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JAÉN
— Vehículos 488.438,70
— Equipos especiales 22.800,00
— Mobiliario 20.012,15
— Equipos informáticos 49,141,92
— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66
— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80
— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56
— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00
— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02
— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52
— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96
— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56
— Obras varias cuartel Martos 41.765,55
— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00
— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86
— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00
Total 1.302.384,26
MÁLAGA
— Vehículos 220.775,27
— Enseres 798,08
— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38
— Redacción proyecto Archidona 11 950,00
— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40
— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39
— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84
— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00
— Instalación calefacción Alameda 22.593,55
— Instalación calefacción Campillo 29.999,00
— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00
— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00
— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76
— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00
— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20
— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00
— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00
— Obras varias cuartel Coín 36.650,00
— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00
— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00
— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00
— Mobiliario 6.501,80
— Enseres 22.510,10
Total 1.294.490,77
SEVILLA
— Vehículos 281.386,61
— Equipos informáticos 94.663,20

— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39
— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89
— Obras varias cuartel Écija 238.705,92
— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99
— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85
— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31
— Dirección de obras Sevilla 1.914,88
— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64
— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24
— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00
— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65
— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00
— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20
— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00
— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00
— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75
— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80
— Obras varias Sanlúcar 24.100,24
— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00
— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40
— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04
Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Martínez Soriano, 
Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA

— Vehículos 213.342,05

— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13
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— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83

— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39

— Obras varias en Almería 72.907,95

— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88

— Obras varias en Adra 49882,32

— Equipos informáticos 59.103,12

— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00

Total 720.865,67
CÓRDOBA

— Vehículos 250.871,72

— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12

— Obras varias en Córdoba 41.225,24

— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12

— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08

— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12

— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40

— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80

— Obras varias en La Victoria 59.983,60

— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00

— Equipos informáticos 45.157,44

Total 510.603,64
GRANADA

— Vehículos 250,871,72

— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34

— Obras varias en Granada 17.530,01

— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60

— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00

— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00

— Obras varias en Loja 46.513,00

— Obras vanas en Zubia 77.071,98

— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71

— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08

— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92

— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00

— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00

— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11

— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00

— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00

— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77

— Equipos informáticos 51.134,16

Total 797.722,40
HUELVA

— Vehículos 220.775,27

— Equipos informáticos 51.134,16

— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40

— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01

— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29

— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26

— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00

— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00

— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00

— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00

— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00

— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00

— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00

— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00

— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00

Total 1.315.048,39
JAÉN

— Vehículos 488.438,70

— Equipos especiales 22.800,00

— Mobiliario 20.012,15

— Equipos informáticos 49,141,92

— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66

— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80

— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56

— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00

— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02

— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52

— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96

— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56

— Obras varias cuartel Martos 41.765,55

— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00

— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86

— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00

Total 1.302.384,26
MÁLAGA

— Vehículos 220.775,27

— Enseres 798,08

— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38

— Redacción proyecto Archidona 11 950,00

— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40

— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39

— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84

— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00

— Instalación calefacción Alameda 22.593,55

— Instalación calefacción Campillo 29.999,00

— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00

— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00

— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76

— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00

— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20

— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00

— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00

— Obras varias cuartel Coín 36.650,00

— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00
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— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00

— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00

— Mobiliario 6.501,80

— Enseres 22.510,10

Total 1.294.490,77
SEVILLA

— Vehículos 281.386,61

— Equipos informáticos 94.663,20

— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39

— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89

— Obras varias cuartel Écija 238.705,92

— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99

— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85

— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31

— Dirección de obras Sevilla 1.914,88

— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64

— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24

— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00

— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65

— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00

— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20

— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00

— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00

— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75

— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80

— Obras varias Sanlúcar 24.100,24

— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00

— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40

— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04

Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Lagares Flores, 
Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 

Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA
— Vehículos 213.342,05
— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13
— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83
— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39
— Obras varias en Almería 72.907,95
— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88
— Obras varias en Adra 49882,32
— Equipos informáticos 59.103,12
— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00
Total 720.865,67
CÓRDOBA
— Vehículos 250.871,72
— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12
— Obras varias en Córdoba 41.225,24
— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12
— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08
— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12
— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40
— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80
— Obras varias en La Victoria 59.983,60
— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00
— Equipos informáticos 45.157,44
Total 510.603,64
GRANADA
— Vehículos 250,871,72
— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34
— Obras varias en Granada 17.530,01
— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60
— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00
— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00
— Obras varias en Loja 46.513,00
— Obras vanas en Zubia 77.071,98
— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71
— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08
— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92
— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00
— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00
— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11
— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00
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— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00
— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77
— Equipos informáticos 51.134,16
Total 797.722,40
HUELVA
— Vehículos 220.775,27
— Equipos informáticos 51.134,16
— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40
— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01
— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29
— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26
— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00
— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00
— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00
— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00
— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00
— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00
— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00
— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00
Total 1.315.048,39
JAÉN
— Vehículos 488.438,70
— Equipos especiales 22.800,00
— Mobiliario 20.012,15
— Equipos informáticos 49,141,92
— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66
— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80
— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56
— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00
— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02
— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52
— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96
— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56
— Obras varias cuartel Martos 41.765,55
— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00
— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86
— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00
Total 1.302.384,26
MÁLAGA
— Vehículos 220.775,27
— Enseres 798,08
— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38
— Redacción proyecto Archidona 11 950,00
— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40
— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39
— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84
— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00

— Instalación calefacción Alameda 22.593,55
— Instalación calefacción Campillo 29.999,00
— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00
— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00
— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76
— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00
— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20
— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00
— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00
— Obras varias cuartel Coín 36.650,00
— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00
— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00
— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00
— Mobiliario 6.501,80
— Enseres 22.510,10
Total 1.294.490,77
SEVILLA
— Vehículos 281.386,61
— Equipos informáticos 94.663,20
— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39
— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89
— Obras varias cuartel Écija 238.705,92
— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99
— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85
— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31
— Dirección de obras Sevilla 1.914,88
— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64
— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24
— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00
— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65
— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00
— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20
— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00
— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00
— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75
— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80
— Obras varias Sanlúcar 24.100,24
— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00
— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40
— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04
Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Nasarre Goi-
coechea, Eugenio (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA

— Vehículos 213.342,05

— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13

— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83

— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39

— Obras varias en Almería 72.907,95

— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88

— Obras varias en Adra 49882,32

— Equipos informáticos 59.103,12

— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00

Total 720.865,67
CÓRDOBA

— Vehículos 250.871,72

— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12

— Obras varias en Córdoba 41.225,24

— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12

— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08

— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12

— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40

— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80

— Obras varias en La Victoria 59.983,60

— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00

— Equipos informáticos 45.157,44

Total 510.603,64
GRANADA

— Vehículos 250,871,72

— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34

— Obras varias en Granada 17.530,01

— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60

— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00

— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00

— Obras varias en Loja 46.513,00

— Obras vanas en Zubia 77.071,98

— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71

— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08

— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92

— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00

— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00

— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11

— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00

— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00

— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77

— Equipos informáticos 51.134,16

Total 797.722,40
HUELVA

— Vehículos 220.775,27

— Equipos informáticos 51.134,16

— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40

— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01

— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29

— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26

— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00

— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00

— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00

— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00

— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00

— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00

— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00

— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00

— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00

Total 1.315.048,39
JAÉN

— Vehículos 488.438,70

— Equipos especiales 22.800,00

— Mobiliario 20.012,15

— Equipos informáticos 49,141,92

— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66

— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80

— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56

— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00

— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02

— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52

— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96

— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56

— Obras varias cuartel Martos 41.765,55

— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00

— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86
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— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00

Total 1.302.384,26
MÁLAGA

— Vehículos 220.775,27

— Enseres 798,08

— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38

— Redacción proyecto Archidona 11 950,00

— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40

— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39

— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84

— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00

— Instalación calefacción Alameda 22.593,55

— Instalación calefacción Campillo 29.999,00

— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00

— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00

— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76

— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00

— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20

— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00

— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00

— Obras varias cuartel Coín 36.650,00

— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00

— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00

— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00

— Mobiliario 6.501,80

— Enseres 22.510,10

Total 1.294.490,77
SEVILLA

— Vehículos 281.386,61

— Equipos informáticos 94.663,20

— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39

— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89

— Obras varias cuartel Écija 238.705,92

— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99

— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85

— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31

— Dirección de obras Sevilla 1.914,88

— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64

— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24

— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00

— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65

— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00

— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20

— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00

— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00

— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75

— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80

— Obras varias Sanlúcar 24.100,24

— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00

— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40

— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04

Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050041

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Tarno Blanco, 
Ricardo (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA
— Vehículos 213.342,05
— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13
— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83
— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39
— Obras varias en Almería 72.907,95
— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88
— Obras varias en Adra 49882,32
— Equipos informáticos 59.103,12
— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00
Total 720.865,67
CÓRDOBA
— Vehículos 250.871,72
— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12
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— Obras varias en Córdoba 41.225,24
— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12
— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08
— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12
— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40
— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80
— Obras varias en La Victoria 59.983,60
— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00
— Equipos informáticos 45.157,44
Total 510.603,64
GRANADA
— Vehículos 250,871,72
— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34
— Obras varias en Granada 17.530,01
— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60
— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00
— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00
— Obras varias en Loja 46.513,00
— Obras vanas en Zubia 77.071,98
— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71
— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08
— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92
— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00
— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00
— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11
— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00
— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00
— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77
— Equipos informáticos 51.134,16
Total 797.722,40
HUELVA
— Vehículos 220.775,27
— Equipos informáticos 51.134,16
— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40
— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01
— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29
— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26
— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00
— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00
— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00
— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00
— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00
— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00
— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00
— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00
Total 1.315.048,39
JAÉN
— Vehículos 488.438,70
— Equipos especiales 22.800,00

— Mobiliario 20.012,15
— Equipos informáticos 49,141,92
— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66
— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80
— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56
— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00
— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02
— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52
— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96
— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56
— Obras varias cuartel Martos 41.765,55
— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00
— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86
— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00
Total 1.302.384,26
MÁLAGA
— Vehículos 220.775,27
— Enseres 798,08
— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38
— Redacción proyecto Archidona 11 950,00
— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40
— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39
— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84
— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00
— Instalación calefacción Alameda 22.593,55
— Instalación calefacción Campillo 29.999,00
— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00
— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00
— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76
— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00
— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20
— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00
— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00
— Obras varias cuartel Coín 36.650,00
— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00
— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00
— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00
— Mobiliario 6.501,80
— Enseres 22.510,10
Total 1.294.490,77
SEVILLA
— Vehículos 281.386,61
— Equipos informáticos 94.663,20
— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39
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— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89
— Obras varias cuartel Écija 238.705,92
— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99
— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85
— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31
— Dirección de obras Sevilla 1.914,88
— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64
— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24
— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00
— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65
— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00
— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20
— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00
— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00
— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75
— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80
— Obras varias Sanlúcar 24.100,24
— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00
— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40
— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04
Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050042

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Chacón Gutiérrez, 
María Begoña (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA

— Vehículos 213.342,05

— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13

— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83

— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39

— Obras varias en Almería 72.907,95

— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88

— Obras varias en Adra 49882,32

— Equipos informáticos 59.103,12

— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00

Total 720.865,67
CÓRDOBA

— Vehículos 250.871,72

— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12

— Obras varias en Córdoba 41.225,24

— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12

— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08

— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12

— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40

— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80

— Obras varias en La Victoria 59.983,60

— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00

— Equipos informáticos 45.157,44

Total 510.603,64
GRANADA

— Vehículos 250,871,72

— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34

— Obras varias en Granada 17.530,01

— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60

— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00

— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00

— Obras varias en Loja 46.513,00

— Obras vanas en Zubia 77.071,98

— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71

— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08

— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92

— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00

— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00

— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11

— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00

— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00

— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77

— Equipos informáticos 51.134,16

Total 797.722,40
HUELVA

— Vehículos 220.775,27

— Equipos informáticos 51.134,16

— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40

— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01

— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29

— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26

— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
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— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00

— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00

— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00

— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00

— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00

— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00

— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00

— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00

Total 1.315.048,39
JAÉN

— Vehículos 488.438,70

— Equipos especiales 22.800,00

— Mobiliario 20.012,15

— Equipos informáticos 49,141,92

— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66

— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80

— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56

— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00

— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02

— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52

— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96

— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56

— Obras varias cuartel Martos 41.765,55

— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00

— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86

— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00

Total 1.302.384,26
MÁLAGA

— Vehículos 220.775,27

— Enseres 798,08

— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38

— Redacción proyecto Archidona 11 950,00

— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40

— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39

— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84

— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00

— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00

— Instalación calefacción Alameda 22.593,55

— Instalación calefacción Campillo 29.999,00

— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00

— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00

— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76

— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00

— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20

— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00

— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00

— Obras varias cuartel Coín 36.650,00

— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00

— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00

— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00

— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00

— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00

— Mobiliario 6.501,80

— Enseres 22.510,10

Total 1.294.490,77
SEVILLA

— Vehículos 281.386,61

— Equipos informáticos 94.663,20

— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39

— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89

— Obras varias cuartel Écija 238.705,92

— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99

— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85

— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31

— Dirección de obras Sevilla 1.914,88

— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64

— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24

— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00

— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65

— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00

— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20

— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00

— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00

— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75

— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80

— Obras varias Sanlúcar 24.100,24

— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00

— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40

— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04

Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050043

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen y Nasarre Goi-
coechea, Eugenio (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las inversiones en obras en las 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
durante 2008 con cargo a los créditos del Servicio 04 
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Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil.

ANEXO

INVERSIONES REALIZADAS POR LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE LA POLICÍA Y DE LA GUARDIA CIVIL: 

GUARDIA CIVIL EN LA COMUNIDAD AUTÓNOMA 
DE ANDALUCÍA - EJERCICIO 2008

Programa 132 A «Seguridad Ciudadana»
Dirección General de la Guardia Civil

(en euros)

ALMERÍA
— Vehículos 213.342,05
— Obras varias Casa Cuartel Vélez Blanco 34,338,13
— Redacción Proyecto en Vera-Almería 23.265,83
— Rehabilitación Casa Cuartel en Albanchez 227.899,39
— Obras varias en Almería 72.907,95
— Reforma integral puertas y ventanas Huercal Overa 29.886,88
— Obras varias en Adra 49882,32
— Equipos informáticos 59.103,12
— Telecomunicaciones SIVE 10.240,00
Total 720.865,67
CÓRDOBA
— Vehículos 250.871,72
— Obras varias en Pozoblanco 13.319,12
— Obras varias en Córdoba 41.225,24
— Redacción Proyecto en Montilla 13.319,12
— Estudio geológico construcción Cuartel en Montoro 1.320,08
— Redacción proyecto en Cuartel en Baena 13.493,12
— Redacción proyecto en Cartaya 11 994,40
— Sustitución ventanas en Aguilar de la Frontera 29.991,80
— Obras varias en La Victoria 59.983,60
— Reposición ventanas pabellones en Peñarroya 29.928,00
— Equipos informáticos 45.157,44
Total 510.603,64
GRANADA
— Vehículos 250,871,72
— Obras varias en Almanjaayar 99,470,34
— Obras varias en Granada 17.530,01
— Redacción Proyecto en Puebla de las Gabias 11.205,60
— Redacción Proyecto en Iznalloz 11.428,00
— Redaccón Proyecto en Pinos Puente 11 -948,00
— Obras varias en Loja 46.513,00
— Obras vanas en Zubia 77.071,98
— Obras construcción calabozos Cuartel de Santafé 29.612,71
— Rehabilitación cuartel Motril 12.197,08
— Rehabilitación Cuartel de Gor 27.998,92
— Sustitución ventanas pabellones cuartel de La Mamola 30.000,00
— Reparación cuartel de Arenas del Rey 30.000,00
— Reparación pabellón cuartel de Campotejar 28.810,11
— Reformas varias Cuartel de Calahorra 29.986,00

— Reparación sistema alumbrado en Durcal 20.000,00
— Estudio patológico cuartel de Guadahortuna 11.944,77
— Equipos informáticos 51.134,16
Total 797.722,40
HUELVA
— Vehículos 220.775,27
— Equipos informáticos 51.134,16
— Obras varias en Torre del Loro-Almonte 189.374,40
— Estudio geotécnico construcción cuartel en Aracena 5.645,01
— Obras varias en cuartel de Alosno 228.416,29
— Obras varias en cuartel de Niebla 367.431,26
— Redacción proyecto rehab.cuartel Escacena de Campo 10.440,00
— Rehabilitación vivienda La Palma del Condado 28.860,00
— Rehabilitación dependencias solteros en Punta Umbría 29.650,00
— Acondicionamiento dependencias puesto Isla Cristina 29.880,00
— Rehabilitación viviendas y dependencias Cabezas Rubias 27.956,00
— Obras varias en Villanueva de los Castillejos 46.200,00
— Acondicionamiento dependencias Cuartel El Rocío 24.998,00
— Acondicionamiento dependencias en San José 29.232,00
— Acondicionamiento dependencias en Moguer 25.056,00
Total 1.315.048,39
JAÉN
— Vehículos 488.438,70
— Equipos especiales 22.800,00
— Mobiliario 20.012,15
— Equipos informáticos 49,141,92
— Obras construcción casa cuartel en Cabra de Sto. Cristo 99.270,66
— Obras varias Academia de Baeza 174.312,80
— Redacción proyecto Santisteban del Puerto 11.600,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Lopera 11.879,56
— Levantamiento topográfico proyecto cuartel Linares 1.392,00
— Instalación calefacción Torres de Albánchez 19.732,02
— Obras varias Comandancia de Jaén 205.202,52
— Obras varias cuartel Alcalá La Real 36.575,96
— Redacción proyecto rehabilitación cuartel Purcuna 11 879,56
— Obras varias cuartel Martos 41.765,55
— Reunificación pabellones Sabiote 26.017,00
— Rehabilitación tejados Andújar 23.363,86
— Rehabilitación integral pabellones Mancha Real 59.000,00
Total 1.302.384,26
MÁLAGA
— Vehículos 220.775,27
— Enseres 798,08
— Obras varias casa cuartel Benahavis 252.506,38
— Redacción proyecto Archidona 11 950,00
— Estudio geotécnico cuartel Alhaurín de la Torre 11.588,40
— Redacción proyecto cuartel Cártama 39.878,39
— Obras rehabilitación Mollina 203.109,84
— Proyecto ejecución rehabilitación Yunquera 11.950,00
— Proyecto ejecución rehabilitación Canillas de Aceituno 9.750,00
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— Instalación calefacción Alameda 22.593,55
— Instalación calefacción Campillo 29.999,00
— Rehabilitación pabellón El Palo 29.999,00
— Instalación calefacción Villanueva del Rosario 29.999,00
— Obras varias cuartel Pizarra 40.322,76
— Construcción muro seguridad cuartel Manilva 29.999,00
— Rehabilitación pabellón comandancia Málaga 16.611,20
— Rehabilitación pabellones cuartel Estepona 30.000,00
— Instalación calefacción Colmenar 12.000,00
— Obras varias cuartel Coín 36.650,00
— Obras dos pabellones oficiales en Vélez-Málaga 30.000,00
— Rehabilitación cuartel Los Ángeles 94.999,00
— Rehabilitación integral pabellón Benalmádena 15.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Fuengirola 30.000,00
— Rehabilitación pabellón carga Rincón de la Victoria 30.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Ronda 10.000,00
— Rehabilitación integral pabellón Torremolinos 15.000,00
— Mobiliario 6.501,80
— Enseres 22.510,10
Total 1.294.490,77
SEVILLA
— Vehículos 281.386,61
— Equipos informáticos 94.663,20
— Rehabilitación cuartel Osuna 601,730,39
— Rehabilitación cuartel Alcalá de Guadaira 294,782,89
— Obras varias cuartel Écija 238.705,92
— Obras varias cuartel La Campana 567.740,99
— Obras rehabilitación cuartel La Algaba 230.656,85
— Obras varias cuartel Eritaña 37,652,31
— Dirección de obras Sevilla 1.914,88
— Obras varias cuartel Villanueva de Pitamo 207.615,64
— Rehabilitación cerramiento calle peatonal Dos Hermanas 27.276,24
— Rehabilitación cuartel Lebrija 40.000,00
— Rehabilitación techo pabellón oficial Cantillana 7.445,65
— Rehabilitación cuartel Carmona 54.990,00
— Rehabilitación integral balcones Lora del Río 7.969,20
— Obras varias cuartel Pruna 20.500,00
— Instalación puertas pabellones Villanueva de San Juan 25.000,00
— Rehabilitación tres pabellones Morón de la Frontera 29.924,75
— Rehabilitación integral un pabellón Corrales 21.088,80
— Obras varias Sanlúcar 24.100,24
— Rehabilitación instalación eléctrica Salteras 1.900,00
— Rehabilitaciones varias en Las Navas de la Concepción 24.394,40
— Rehabilitación integral pabellón IV Pedroso 18.263,04
Total 2.859.702,00
TOTAL SERVICIO 8.800.817,13

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050046

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La evaluación de los aspectos de toxicología y peli-
grosidad de los productos químicos, biocidas y fitosa-
nitarios se realiza en el ámbito europeo por grupos de 
trabajo especializados en donde se lleva a cabo tanto la 
clasificación y etiquetado de químicos como la evalua-
ción de riesgo.

La aprobación del Reglamento comunitario REACH, 
ha supuesto un cambio importante en la política euro-
pea de químicos, en donde los objetivos principales de 
estas reglamentaciones, es la protección de la salud y el 
medio ambiente.

Desde el Ministerio de Sanidad y Política Social en la 
tramitación de dichas normas se han defendido especial-
mente las medidas de protección relacionadas con los 
productos más peligrosos para la salud, entre los que se 
encuentran los cancerígenos, mutagénicos y tóxicos para 
la reproducción y los disruptores endocrinos.

Con relación al bisfenol A (BPA), utilizado para la 
formación de policarbonato, se señala que esta sustan-
cia fue evaluada y discutida en el seno de la UE desde 
el año 2002, bajo el Reglamento (CEE) n° 793/93 del 
Consejo, sobre evaluación y control del riesgo de las 
sustancias existentes. Con los resultados de estos estu-
dios y la exposición relativa a diferentes escenarios de 
exposición, se presentó un nuevo informe en abril 2008. 
Los resultados, de este nuevo informe, concluyeron que 
en los consumidores no eran necesarias más medidas 
de reducción de riesgo que las actualmente aplicadas. 
Además la Autoridad Europea de Seguridad Alimenta-
ria (EFSA) también emitió su opinión sobre el riesgo 
del BPA en contacto con alimentos que coincide con el 
resultado del informe.

Con relación a las sustancias químicas que se con-
sidera necesario incluir en la Lista no exhaustiva de 
agentes y condiciones de trabajo respecto a los que la 
trabajadora embarazada o en periodo de lactancia 
natural no podrá realizar actividades que supongan 
riesgo de exposición a los mismos, Ministerio de 
Sanidad y Política Social tiene como máxima priori-
dad la inclusión de todas aquellas que son considera-
das como mutagénicas, las que afectan al desarrollo y 
las que puedan afectar a los niños alimentados con 
lecha materna. Los términos concretos, vienen reco-
gidos en el RD 363/1995 de 10 de marzo y posterio-
res modificaciones.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

La supresión de la Comandancia Naval de A Coruña 
se adoptó como consecuencia del desarrollo del Real 
Decreto 416/2006, de 11 de abril, por el que se establece 
la organización y el despliegue de la fuerza del Ejército 
de Tierra, de la Armada y del Ejército del Aire así como 
de la Unidad Militar de Emergencias, estando previsto su 
cierre en el mes de julio de 2009, fecha que fue estable-
cida en el plan de transición a la nueva estructura, apro-
bado por la Orden Ministerial (C) 25/2007, de 2 de 
marzo, por la que se aprueban los planes de transición a 
las nuevas estructuras de la fuerza del Ejército de Tierra, 
de la Armada y del Ejército del Aire.

La organización de las Comandancias Navales se 
detalla en el anexo adjunto. El Ministerio de Defensa 
no tiene previsto por el momento ninguna reorganiza-
ción en lo que a Comandancias Navales se refiere.

ANEXO

RELACIÓN DE COMANDANCIAS 
Y AYUDANTÍAS NAVALES

— COMANDANCIA NAVAL DE SAN SEBAS-
TIAN:

• AYUDANTÍA DEL BIDASOA.
— COMANDANCIA NAVAL DE BILBAO.
— COMANDANCIA NAVAL DE SANTANDER.
— COMANDANCIA NAVAL DE GIJON.
— COMANDANCIA NAVAL DE LA CORUÑA 

(Previsto cierre en julio 2009).
— COMANDANCIA NAVAL DE VIGO.
— COMANDANCIA NAVAL DEL MIÑO:
• AYUDANTÍA NAVAL DE TUY.
— COMANDANCIA NAVAL DE TARRAGONA.
— COMANDANCIA NAVAL DE BARCELONA.
• AYUDANTÍA DE ROSAS.
— COMANDANCIA NAVAL DE ALICANTE.
— COMANDANCIA NAVAL DE VALENCIA.
— COMANDANCIA NAVAL DE HUELVA:
• AYUDANTÍA DE AYAMONTE.
— COMANDANCIA NAVAL DE SEVILLA.
— COMANDANCIA NAVAL DE ALGECIRAS:
• AYUDANTÍA DE LA LINEA.
— COMANDANCIA NAVAL DE MÁLAGA.
— COMANDANCIA NAVAL DE ALMERÍA.
— COMANDANCIA NAVAL DE CEUTA.
— COMANDANCIA NAVAL DE MELILLA.
— COMANDANCIA NAVAL DE PALMA.
— COMANDANCIA NAVAL DE MAHÓN.
— COMANDANCIA NAVAL DE IBIZA

— COMANDANCIA NAVAL DE LAS PALMAS 
DE GRAN CANARIA:

• AYUDANTÍA NAVAL DE ARRECIFE DE LAN-
ZAROTE.

• AYUDANTÍA NAVAL DE PUERTO ROSARIO 
(FUERTEVENTURA).

— COMANDANCIA NAVAL DE SANTA CRUZ 
DE TENERIFE:

• AYUDANTÍA NAVAL DE SANTA CRUZ DE 
LA PALMA.

• AYUDANTÍA NAVAL DE SANTA CRUZ DE 
SAN SEBASTIAN DE LA GOMERA.

• AYUDANTÍA NAVAL DE HIERRO.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050050

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En los presupuestos del Ministerio de Cultura del 
presente año, dentro del programa correspondiente a 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales, y 
en lo relativo a subvenciones nominativas destinadas a 
las Comunidades Autónomas, existe una subvención a 
la Xunta de Galicia para actuaciones de restauración, 
con una dotación económica de 2.500.000 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050068

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 12.588 conductores han perdido puntos por 
«no detenerse en el lugar prescrito por una señal hori-
zontal de «STOP», siendo 23 reincidentes.

Asimismo, en este mismo periodo, 31.677 conducto-
res han perdido puntos por «no detenerse en el lugar pres-
crito por la señal de «STOP», siendo 131 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050069

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 57.315 conductores han perdido puntos por 
«no respetar el conductor de un vehículo la luz roja de 
un semáforo», siendo 1.904 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050071

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 5.620 conductores han perdido puntos por 
«adelantar en un tramo de visibilidad reducida inva-
diendo la zona reservada al sentido contrario (aplicable 
a curvas y cambios de rasante de reducida visibilidad)», 
siendo 11 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050073

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico (GP).

Respuesta:

Desde el 1 de julio de 2006, fecha de entrada en 
vigor del permiso de conducir por puntos, hasta febrero 
de 2009, 8.542 conductores han perdido puntos por 
«efectuar el cambio de sentido de marcha sin advertir a 
otros usuarios dicha maniobra» o «realizar un cambio 
de sentido creando peligro para los demás usuarios de 
la vía», siendo 42 reincidentes.

Asimismo, en este mismo periodo, 12.344 conduc-
tores han perdido puntos por «efectuar un cambio de 
sentido en lugar prohibido», siendo 48 reincidentes.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
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gados por municipios, por lo que la información reque-
rida podrá ser aportada por la Comunidad Autónoma de 
Galicia.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050122

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMX).

Respuesta:

Por Resolución de la Secretaría de Estado de Infra-
estructuras de 24 de julio de 2008, se acordó la suspen-
sión del procedimiento para la expropiación de los bie-
nes necesarios para la ejecución de las obras relativas al 
proyecto «Eje Atlántico de Alta Velocidad. Tramo Vigo-
Das Maceiras (Pontevedra)», en relación con las fincas 
enumeradas entre la finca 36.0577-001 y la finca 
36.0577-0118M, hasta tanto se aprobara el estudio 
informativo complementario en tramitación y se resol-
viera definitivamente sobre la necesidad de ocupación 
de los bienes a expropiar para la ejecución de las 
obras.

La suspensión se realizó con el fin de salvaguardar 
tanto los intereses de los particulares expropiados de 
mantener la propiedad de las fincas sujetas a expropia-
ción, como los intereses generales, que supondría la no 
continuidad del procedimiento expropiatorio en rela-
ción con la parte del proyecto que iba a ser sujeto a 
modificación, por devenir innecesarios los terrenos para 
el fin para el que se había iniciado la expropiación.

El Estudio Informativo Complementario de Modifi-
cación del Trazado de Acceso Norte a Vigo, cuya trami-
tación se inició con fecha 1 de julio de 2008 se aprobó 
con fecha 27 de enero de 2009 por Resolución de la 
Secretaria de Estado de Infraestructuras, después del 
preceptivo expediente de Información Pública y de 
Audiencia de Administraciones fijando definitivamente 
el nuevo trazado ferroviario.

Efectuada la propuesta técnica de modificación del 
contrato de obras, con fecha 28 de mayo de 2009, se 
aprobó el respectivo proyecto Modificado n° 2 del Pro-
yecto Constructivo «Eje Atlántico de Alta Velocidad. 
Tramo Vigo-Das Maceiras (Pontevedra)», coherente 
con el nuevo trazado ferroviario, lo que supone la inne-
cesariedad para la ejecución de las obras de los terrenos 
ubicados en el barrio de Teis, término municipal de 
Vigo.

A la vista de lo anterior, habiendo desaparecido la 
necesidad de ocupación de dichos terrenos, así como la 
utilidad pública y el interés social que dio lugar al ini-

cio del procedimiento expropiatorio en relación con los 
bienes incluidos en la Resolución de suspensión, y con-
forme a lo establecido en la Ley de Expropiación For-
zosa y su Reglamento se va a proceder a:

1. Levantar la suspensión del procedimiento 
expropiatorio acordada mediante resolución de 24deju-
liode2008.

2. Declarar la innecesariedad de los terrenos para 
el fin para el que se había iniciado la expropiación.

3. Desistir del procedimiento expropiatorio y de la 
ocupación de los bienes respecto a aquellos bienes que 
no han sido ocupados.

4. Iniciar el procedimiento de reversión respecto a 
aquellos bienes que han sido ocupados.

Los bienes en los que se iniciará el procedimiento 
de reversión (por ser innecesarios) coinciden con aque-
llas fincas en que existía mutuo acuerdo sobre la valo-
ración del bien entre la Administración expropiante y el 
propietario, por lo que no procede envío al Jurado de 
Expropiación.

En los bienes en los que no se ha producido la ocu-
pación y no se ha firmado la ocupación por ambas par-
tes, la Administración expropiante desiste del procedi-
miento expropiatorio y por tanto no procede envío al 
Jurado de Expropiación.

Los propietarios de las viviendas de Teis han conti-
nuado viviendo en sus casas y no las han abandonado 
en ningún momento por lo que no ha existido perjuicio 
de abandono forzoso de viviendas.

Por otra parte el hecho de que se evite una expropia-
ción forzosa es beneficioso para los intereses de los 
afectados, no sólo para los propietarios de las casas 
sino para todos los pequeños propietarios de parcelas 
de cultivo.

En todo caso, el Ministerio de Fomento estará a lo 
dispuesto en la legislación vigente para este tipo de 
casos en relación a los derechos de los afectados.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050129

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-IPCV).

Respuesta:

Los certificados de antecedentes penales expedidos 
en Paquistán se venían rechazando por cuanto los mis-
mos no permitían a los ciudadanos paquistaníes la acre-
ditación de la ausencia de antecedentes penales ante las 
autoridades españolas, pues en realidad eran certifica-
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dos de antecedentes policiales y no judiciales, emitidos 
por las autoridades policiales de distrito con validez 
restringida a un ámbito territorial concreto y no a todo 
el país, y por tanto con limitada efectividad a los efec-
tos previstos en la normativa española.

Por otra parte, según consta, las autoridades de la 
República Islámica de Paquistán reconocen competen-
cia a sus Misiones diplomáticas para expedir certifica-
dos de antecedentes penales, los cuales, no obstante, se 
indica que son expedidos en base a una consulta que 
realizan a las autoridades policiales de distrito o al 
conocimiento personal del solicitante.

En este sentido, cabe afirmar que dicho procedi-
miento no sólo pondría de manifiesto la poca fiabilidad 
de los referidos documentos sino que dichos certifica-
dos tienen una validez territorial restringida y limitada 
efectividad a los efectos previstos en la normativa espa-
ñola, y aquí sólo reflejan los antecedentes policiales y 
no los judiciales.

Sin embargo, las Autoridades paquistaníes han lle-
vado a cabo una revisión del procedimiento y así, la 
Embajada de la República Islámica de Paquistán en 
Madrid ha informado que desde el pasado 1 de octubre 
de 2008, el «Ministerio del Interior-National Pólice 
Bureau» del Gobierno de Paquistán emite un nuevo 
certificado de antecedentes penales, denominado «Póli-
ce Clearance Certifícate», que contiene todas las posi-
bles condenas del interesado en todo el territorio de 
Paquistán y que, por tanto, se ajusta a los requisitos exi-
gidos por la normativa española.

En consecuencia, los certificados de antecedentes 
penales, no solo los de Paquistán sino los de cualquier 
otro país, incluidos los Estados Unidos de América, se 
rechazan cuando solo son certificados de antecedentes 
policiales y no judiciales con validez restringida a un 
ámbito territorial concreto; por el contrario, resulta 
indiferente a tales efectos que el órgano emisor lo sea 
de carácter regional o estatal, siempre que el certificado 
contenga todos los antecedentes penales del interesado 
en todo el territorio del estado en cuestión.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050140

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

La obra «Remodelación, enlace puerto y mejora de 
acceso N-320 (accesos a Motril/Granada) se tramita 
con cargo al expediente de gasto 2005 1738 0940 082 

que registró en 2008 unas obligaciones reconocidas de 
117.207,47 €.

Situación administrativa: Obra en ejecución.
A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-

nocidas en el proyecto de gasto 2000 17 38 4740 «A-66. 
Tramo: L.P. de Sevilla-El Ronquillo», ascendieron a 
1.308.276,09 €.

Situación administrativa: En servicio desde el 5 de 
mayo de 2008.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2005.17.038.1131 
«A-66. Tramo: L.P. El Ronquillo-Rivera de Huelva», 
ascendieron a 33.052.477,07 €.

Situación administrativa: En servicio desde el 29 de 
febrero de 2008.

Durante el 2008, las obligaciones reconocidas res-
pecto al proyecto de gasto 2004.17.038.1132 «A-66. 
Tramo: L.P. Rivera de Huelva-Venta del Alto» son de 
56.926.891,42 €.

Situación administrativa: En servicio desde el 29 de 
febrero de 2008.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones recono-
cidas en el proyecto de gasto 2006.17.038.1023 «Dupli-
cación de Calzada de la N-350», Acceso Sur al Puerto 
Bahía de Algeciras’ ascendieron a 192.579,59 €.

Situación administrativa: Proyecto en redacción.
En el presupuesto de 2008, no existía partida presu-

puestaria para el proyecto de gasto 2001.17.038.4058 
«A-32 Tramo: Linares-Albacete», siendo las obligacio-
nes reconocidas a 31 de diciembre de 566.078,46 €.

La situación administrativa actual de los tramos que 
conforman la Autovía «A-32 Linares-Albacete» es la 
siguiente:

Linares-Ibros: Obra en ejecución. Se tramita a tra-
vés de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Trans-
porte Terrestre (SEITT)

Ibros-Ubeda: Obra En ejecución. Se tramita por la 
SEITT.

Úbeda-Torreperogil: Obra en ejecución.
Torreperogil-Villacarrillo: Obra tramitada a través 

de la SEITT. Adjudicada el 20 de enero de 2009.
Villacarrillo-Villanueva del Arzobispo: Obra trami-

tada por la SEITT, adjudicada el 23 de febrero de 
2009.

Villanueva del Arzobispo-Arroyo del Ojanco: Pro-
yecto en redacción

Arroyo del Ojanco-Puente de Génave: Proyecto en 
redacción.

Puente de Génave-L.P. Albacete: Proyecto en 
redacción.

L.P Jaén-Reolid: Proyecto en redacción.
Reolid-Robledo: Proyecto en redacción.
Robledo-Enlace con CM-313: Proyecto en redacción.
Enlace con CM-313-Balazote oeste: Proyecto en 

redacción.
Balazote-Albacete: Proyecto en redacción.
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Circunvalación sur de Albacete: Proyecto en 
redacción.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2004.17.038.0973 
ascendieron a 157.000 €.’

La autovía a que se refiere esta partida se está anali-
zando a través de dos estudios informativos:

— Badajoz-Espiel: Estudio informativo sometido a 
información pública.

— Espiel-Granada: Estudio informativo en fase de 
obtención de la Declaración de Impacto

Ambiental.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2002.17.038.0518 
«Acceso desde Ronda Norte a la Autovía Huelva-Fron-
tera Portuguesa» ascendieron a 1.482.069,03 €, lo que 
supuso un 170,7% de grado de ejecución respecto al 
crédito inicial.

Situación administrativa: en servicio desde el 24 de 
julio de 2008.

Durante el ejercicio 2008 no se registraron obliga-
ciones reconocidas con cargo al proyecto He pasto 
2002.17.038.0520 «Acondicionamiento de un enlace y 
mejora del trazado de la A-4».

Situación administrativa: La obra, tramitada a través 
de la SEITT, está adjudicada desde el 20 de abril de 
2009.

A 31 de diciembre de 2008, las obligaciones reco-
nocidas en el proyecto de gasto 2000.17.038.4620 
«Autopista AP-7. Cartagena-Vera» ascendieron a 
84.449,40 €.

Situación administrativa: en servicio desde el 29 de 
marzo de 2007.

Madrid, 19 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050153

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Domínguez, María Soledad (GS).

Respuesta:

El gasto en pensiones de orfandad gestionadas por 
el Instituto Nacional de la Seguridad Social durante el 
ejercicio 2008, en la provincia de Badajoz, ascendió a 
22.632.089,91 euros.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

El gasto en pensiones de orfandad durante el ejerci-
cio 2008, en la provincia de Barcelona, ascendió a 
117.733.477,89 euros.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

Al tener carácter provincial los datos solicitados por 
Su Señoría, se señala la competencia de la Comunidad 
Autónoma de Cataluña sobre el asunto interesado.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050164

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

El crédito para el desarrollo de prestaciones básicas 
de Servicios Sociales de Corporaciones Locales es el 
siguiente:

1. Ejercicios 2005-2008:

La aplicación presupuestaria 19.04.231F.453.00 
para el desarrollo de prestaciones básicas de Servicios 
Sociales de Corporaciones Locales, consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado, a la C.A. de Cata-
luña por Acuerdo del Consejo de Ministros anual, en 
los cuatro últimos ejercicios económicos se refleja en la 
siguiente tabla:
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Ejercicio
Aportación del M° a la 
C. A. de Cataluña en 

euros

N° municipios catalanes 
participantes en el Plan 

concertado
2005 12.915.079,25 937
2006 12.915.079,25 937
2007 13.496.540,36 937
2008 13.496.540,36 936

2. Ejercicio 2009:

No es posible facilitar el dato solicitado hasta que 
no se aprueben por parte de la Conferencia Sectorial de 
Política Social, la distribución territorial de los créditos 
entre las Comunidades Autónomas y las Ciudades de 
Ceuta y de Melilla para la realización de este programa 
social.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

Dentro de las previsiones que tiene el Ministerio de 
Justicia para el desarrollo de la programación del año 
2009, a la Comunidad Autónoma de Andalucía se le 
han asignado un total de 29 nuevas unidades judiciales, 
en base a los parámetros objetivos de litigiosidad y de 
población.

Se continúa el esfuerzo inversor de los cuatro años 
anteriores: 34 unidades judiciales en 2005, 14 en 2006, 
24 en 2007 y 31 en 2008; en total, 103 unidades judi-
ciales frente a las 51 unidades judiciales de la legislatu-
ra inmediatamente anterior, esto es un 202% más.

Para este año la Junta de Andalucía no ha incluido 
en la programación enviada al Ministerio de Justicia 
ningún juzgado de violencia sobre la mujer. Por tanto, 
la cifra actual de juzgados de violencia sobre la mujer 
en esta Comunidad Autónoma asciende a 115: 20 exclu-
sivos y 95 compatibles.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

El crédito para el desarrollo de prestaciones básicas 
de Servicios Sociales de la Corporaciones Locales es el 
siguiente:

1. Ejercicios 2005-2008:

La aplicación presupuestaria 19.04.231F.453.00 para 
el desarrollo de prestaciones básicas de Servicios Socia-
les de Corporaciones Locales, consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado, a la C.A. de Andalucía 
por Acuerdo del Consejo de Ministros anual, en los cua-
tro últimos ejercicios económicos, es la siguiente:

Ejercicio
Aportación del Ministerio a 

la Comunidad Autónoma 
de Andal

N° de Municipios 
andaluces 

participantes
2005 17.879.858,75 770
2006 17.879.858,75 770
2007 18.685.254,61 770
2008 18.685.254,61 770

Los datos aparecen desagregados por provincias 
pero no se dispone de información para desagregarlos 
por ayuntamientos.

2. Ejercicio 2009:

No es posible facilitar los datos hasta que no se 
apruebe por parte de la Conferencia Sectorial de Políti-
ca Social, de la distribución territorial de los créditos 
entre las Comunidades Autónomas y las Ciudades de 
Ceuta y de Melilla para la realización de este programa 
social.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050231

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El V Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social (2008-2010), al igual que hacía el precedente, 
incluye entre sus objetivos «Apoyar la integración 
social de los inmigrantes», considerándose éste como 
un eje esencial para la cohesión social.

Asimismo, para la consecución de este objetivo 
prioritario se enuncia, entre otras, la meta de asignar 
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anualmente un 45% del «Fondo de Apoyo a la Acogida 
e Integración de los Inmigrantes, así como para el 
Refuerzo Educativo de los mismos» a programas edu-
cativos en diferentes ámbitos.

Es la Secretaría de Estado de Inmigración y Emigra-
ción, a través de la Dirección General de Integración de 
los Inmigrantes, el órgano responsable de los progra-
mas y medidas que en materia de integración de los 
inmigrantes, contribuyen a la consecución de los objeti-
vos y metas definidos en el V Plan Nacional de Acción 
para la Inclusión Social (2008-2010).

El principal instrumento empleado para ello sigue 
siendo, como lo fue durante la vigencia del IV Plan 
Nacional de Acción para la Inclusión Social, el «Fondo 
de Apoyo a la Acogida e Integración de los Inmigran-
tes, así como para el Refuerzo Educativo de los mis-
mos» que se ha convertido en un referente como políti-
ca de cooperación con las Comunidades Autónomas en 
materia de integración de los inmigrantes.

En el año 2008, la dotación presupuestaria del 
«Fondo de Apoyo» fue de 200 millones de euros. De 
esta cantidad se destinan 7,5 millones de euros para la 
«Atención a menores extranjeros no acompañados» y 
se divide la cantidad restante en dos partidas, una dota-
da con el 55% para «Acogida e Integración» y otra, con 
el 45% para «Refuerzo educativo».

Asimismo, el «Marco de cooperación para la gestión 
del Fondo de Apoyo 2009» recoge la asignación del 
45% de su dotación a actuaciones de refuerzo educativo 
y se establece como prioridad en el eje de «Educación», 
las medidas relativas a la formación de adultos.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050239

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El número total de telecentros operativos en la 
actualidad ha sido dimensionado para cumplir este 
objetivo y, a fecha de mayo del presente año, había 
identificados en España 8.000 telecentros, para cubrir 
los 8.111 municipios existentes en nuestro país.

Ahora bien, la actual distribución de estos telecen-
tros se articula en torno a tres actores principales: el 
Estado, las Comunidades Autónomas y las organizacio-
nes del Tercer Sector.

Del total de telecentros, aproximadamente el 36% 
(2.904) está vinculado directamente a la Administra-
ción General del Estado, a través de Red.es, mientras 

que el resto lo está a organizaciones e instituciones 
autonómicas, locales o del tercer sector, por lo que su 
ubicación no ha sido decidida en su totalidad por la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050244

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de trabajadores, menores de 30 años, afilia-
dos y en alta a la Seguridad Social, durante el periodo 
diciembre/1999 a diciembre/2008, en la provincia de 
Castellón.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que estos datos se 
encuentran disponibles en la web de La Secretaría de 
Estado de Seguridad Social, en la dirección: http://
www,seg-social.es. donde debe seleccionarse «Estadís-
ticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES, 
MENORES DE 30 AÑOS, AFILIADOS Y EN ALTA 
A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LA PROVINCIA

 DE CASTELLÓN
(Diciembre/1999 a Diciembre/2008)

PERÍODO NÚMERO
Diciembre/1999 62.033
Diciembre/2000 64.380
Diciembre/2001 65.106
Diciembre/2002 66.380
Diciembre/2003 64.147
Diciembre/2004 63.290
Diciembre/2005 67.132
Diciembre/2006 65.928
Diciembre/2007 63.317
Diciembre/2008 49.728

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de mujeres trabajadoras afiliadas y en alta a 
la Seguridad Social, durante el periodo diciembre/1999 
a diciembre/2008, en la provincia de Castellón.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se señala que estos datos se encuen-
tran disponibles en la web de La Secretaría de Estado 
de Seguridad Social del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la dirección: http://www.seg-social.es, 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE MUJERES 
TRABAJADORAS AFILIADAS Y EN ALTA

A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LA PROVINCIA
DE CASTELLÓN

(Diciembre/1999 a Diciembre/2008)

PERÍODO NÚMERO
Diciembre/1999  74.053
Diciembre/2000  78.459
Diciembre/2001  82.660
Diciembre/2002  87.034
Diciembre/2003  89.659
Diciembre/2004  93.551
Diciembre/2005 101.958
Diciembre/2006 105.855
Diciembre/2007 108.211
Diciembre/2008 102.060

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050246

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifica la evolu-
ción del número de trabajadores extranjeros afiliados y 
en alta a la Seguridad Social, durante el periodo diciem-
bre/1999 a diciembre/2009, en la provincia de Castellón.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que estos datos se 
encuentran disponibles en la web de La Secretaría de 
Estado de Seguridad Social, en la dirección: http://
www.seg-social.es. donde debe seleccionarse «Estadís-
ticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES 
EXTRANJEROS AFILIADOS Y EN ALTA

A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LA PROVINCIA 
DE CASTELLÓN

(Diciembre/1999 a diciembre/2009)

PERIODO NÚMERO
Diciembre/1999  4.396
Diciembre/2000  6.502
Diciembre/2001  9.578
Diciembre/2002 15.461
Diciembre/2003 16.597
Diciembre/2004 19.577
Diciembre/2005 32.831
Diciembre/2006 36.527
Diciembre/2007 39.561
Diciembre/2008 33.255

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050247 a 184/050249 y 184/050251 a 184/050253

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo figura la información 
relativa al número de personas inscritas como paradas 
en las Oficinas de Empleo, en lo que se refiere a los 
colectivos solicitados, en el mes de enero de 2009.

La información relativa a años anteriores ya ha sido 
facilitada a Su Señoría en respuesta a sus preguntas for-
muladas en los mismos términos, con n° de referencia 
184/050254 a 50256 y 184/054708 a 54710 de fecha 3 
de abril de 2009.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías se informa de que estos datos están 
disponibles en la web del Servicio Público de Empleo 
Estatal, en la dirección: http://www.inem.es, donde 
debe selecciona «Estadísticas».
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ANEXO

España
Castellón 

(provincia)
Mujeres 1.654.566 17.633
Jóvenes menores de 30 años   873.735 12.858
Extranjeros   449.505 11.895

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifica la evolu-
ción del número de trabajadores extranjeros afiliados y 
en alta a la Seguridad Social, durante el periodo diciem-
bre/1999 a diciembre/2009.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que estos datos se 
encuentran disponibles en la web de La Secretaría de 
Estado de Seguridad Social, en la dirección: http://
www.seg-social.es. donde debe seleccionarse «Estadís-
ticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES 
EXTRANJEROS AFILIADOS Y EN ALTA 

A LA SEGURIDAD SOCIAL
(Diciembre/1999 a diciembre/2009)

PERIODO NÚMERO
Diciembre/1999 332.407
Diciembre/2000 452.097
Diciembre/2001 604.900
Diciembre/2002 829.395
Diciembre/2003 923.218
Diciembre/2004 1.074.791
Diciembre/2005 1.688.598
Diciembre/2006 1.823.973
Diciembre/2007 1.981.106
Diciembre/2008 1.882.224

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050262

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de trabajadores, menores de 30 años, afilia-
dos y en alta a la Seguridad Social, durante el periodo 
diciembre/1999 a diciembre/2008.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se indica que estos datos se encuen-
tran disponibles en la web de La Secretaría de Estado 
de Seguridad Social, del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la dirección: http://www.seg-social.es. 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES, 
MENORES DE 30 AÑOS, AFILIADOS Y EN ALTA 

A LA SEGURIDAD SOCIAL
(Diciembre/1999 a diciembre/2008)

PERIODO NÚMERO
Diciembre/1999 4.067.087
Diciembre/2000 4.253.218
Diciembre/2001 4.321.629
Diciembre/2002 4.318.268
Diciembre/2003 4.280.513
Diciembre/2004 4.288.411
Diciembre/2005 4.486.593
Diciembre/2006 4.466.697
Diciembre/2007 4.369.424
Diciembre/2008 3.727.557

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de mujeres trabajadoras afiliadas y en alta a 
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la Seguridad Social, durante el periodo diciembre/1999 
a diciembre/2008.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se indica que estos datos se encuen-
tran disponibles en la web de La Secretaría de Estado 
de Seguridad Social del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, en la dirección: http://www.seg-social.es, 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE MUJERES 
TRABAJADORAS AFILIADAS Y EN ALTA 

A LA SEGURIDAD SOCIAL 
(Diciembre/1999 a Diciembre/2008)

PERÍODO NÚMERO
Diciembre/1999 5.402.433
Diciembre/2000 5.774.702
Diciembre/2001 6.091.407
Diciembre/2002 6.374.817
Diciembre/2003 6.647.610
Diciembre/2004 6.943.852
Diciembre/2005 7.481.307
Diciembre/2006 7.823.697
Diciembre/2007 8.130.146
Diciembre/2008 8.038.188

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de trabajadores con discapacidad, afiliados 
y en alta a la Seguridad Social, que en el Fichero Gene-
ral de Afiliación de la Seguridad Social aparecen con 
tal condición, durante el periodo diciembre/1999 a 
diciembre/2008.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que estos datos se 
encuentran disponibles en la web de La Secretaría de 
Estado de Seguridad Social, en la dirección: http://
www.seg-social.es. donde debe seleccionarse «Estadís-
ticas e Informes».

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES 
CON DISCAPACIDAD AFILIADOS Y EN ALTA 

A LA SEGURIDAD SOCIAL
(Diciembre/1999 a Diciembre/2008)

PERIODO NÚMERO
Diciembre/1999 SIN DATOS
Diciembre/2000 SIN DATOS
Diciembre/2001 80.400
Diciembre/2002 88.036
Diciembre/2003 99.175
Diciembre/2004 107.774
Diciembre/2005 117.254
Diciembre/2006 128.623
Diciembre/2007 141.094
Diciembre/2008 149.565

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050268 a 184/050271

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

A fecha de estadística semanal de 13 de febrero de 
2009, la población reclusa en los Centros Penitencia-
rios que siguen era la siguiente:

• Alicante I: 873 internos en régimen ordinario y 
206 en régimen abierto.

• Castellón: 668 internos en régimen ordinario y 82 
en régimen abierto.

• Valencia: 2.421 internos en régimen ordinario, y
• Villena: 1.411 internos en régimen ordinario.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050296 y 184/050297

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

Respuesta:

Las Entidades Gestoras de la Seguridad Social pro-
ceden a controlar con periodicidad mensual los proce-
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sos de incapacidad temporal (IT), una vez finalizados, 
que dan lugar a la percepción de un subsidio económi-
co por parte de los asegurados incluidos en el sistema 
de seguridad social, cuando la responsabilidad del 
abono del subsidio de IT corresponde a dichas Entida-
des y se realiza por el mecanismo previsto en la norma-
tiva vigente dentro del marco de la colaboración obliga-
toria de las empresas en el pago del subsidio de IT (Art. 
77.1 c del Texto Refundido de la Ley General de la 
Seguridad Social).

Con tal objeto, mensualmente, se procede a cotejar 
la totalidad de los procesos de IT existentes en la base 
corporativa de procesos de IT —actualizada a partir de 
los datos transmitidos de una parte por las empresas 
obligadas a la colaboración en la gestión de la seguri-
dad Social, y por otra, por datos transmitidos por los 
diversos Servicios Públicos de Salud— finalizados en 
el sexto mes anterior al momento de control, frente a 
los datos obtenidos reflejados directamente de los bole-
tines de cotización ingresados en la Tesorería General 
de la Seguridad Social (TGSS) por las empresas (bases 
de cotización y descuentos realizados en los importes 
ingresados como consecuencia del abono del subsidio 
de IT en pago delegado, por parte de estas).

Si como consecuencia del cruce de los datos men-
cionados se dedujera la existencia de cantidades dedu-
cidas indebidamente por parte de las empresas que no 
se correspondieran con el importe del subsidio de IT a 
abonar a sus perceptores, con carácter general tras su 
estudio y primera reclamación se procede a informar a 
la TGSS para que se realicen las actuaciones recaudato-
rias previstas en la normativa vigente.

Este procedimiento de cruce de datos se encuentra 
en permanente proceso de actualización y mejora, deri-
vado de la adaptación a las diversas modificaciones 
normativas que se han ido introduciendo en la regula-
ción legal del subsidio de IT que afectan tanto a su 
duración y cuantía como de las modalidades de abono 
en función del momento en que se encuentre en rela-
ción a la duración máxima posible prevista en la legis-
lación vigente.

Por último, cabe señalar que el sistema de control 
se extiende a todo el sistema de Seguridad Social, ya 
que para aquellos procesos en los que la responsabili-
dad del abono del subsidio de IT recae directamente 
en una Mutua de Accidente de Trabajo y Enfermedad 
Profesional de la Seguridad Social se procede a infor-
mar diariamente a éstas, tanto del inicio de nuevos 
procesos de incapacidad temporal como de las cir-
cunstancias y nuevos datos referentes a procesos de IT 
ya comunicados a medida que son recibidos —proce-
dentes de las empresas y Servicios Públicos de 
Salud— y por tanto, determinantes de su duración y 
de la cuantía susceptible de abonarse en concepto de 
pago delegado del subsidio de IT y de esa manera 
facilitar globalmente el control económico de los sub-
sidios de IT abonados, cuando la Tesorería General de 
la Seguridad Social comunica a cada Mutua los impor-

tes deducidos en los boletines TC-2, en concepto de 
pago delegado de prestaciones.

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

Respuesta:

Los servicios técnicos de la Administración de la 
Seguridad Social están valorando y estudiando la posi-
bilidad de promover la correspondiente iniciativa nor-
mativa de modificación de la Orden Ministerial de 9 de 
abril de 2001, sobre el pago de deudas por cuotas y 
otros recursos del personal de la Administración Gene-
ral del Estado, con el fin de adaptarla al contenido de 
las disposiciones en materia de pago de obligaciones de 
la citada Administración.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050299

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Eugenio Azpiroz, José (GP).

Respuesta:

La Tesorería General de la Seguridad Social realiza 
todas las actuaciones que permiten el cumplimiento de 
la obligación de comunicar el cese de actividad por los 
obligados a ello, en este sentido, facilita los documen-
tos de baja, de todos los regímenes, a través de la pági-
na web de la Seguridad Social (www.seg-social.es), 
verifica el mantenimiento de la actividad en el supuesto 
de trabajadores autónomos deudores, tramita bajas de 
oficio, en el supuesto de que se verifique el cese de acti-
vidad por parte de la Inspección de Trabajo, y realiza 
todas aquellas actuaciones contempladas en el Regla-
mento General sobre Inscripción de Empresas y Afilia-
ción, Altas, Bajas y Variaciones de Datos de Trabajado-
res en la Seguridad Social, que permiten la identificación 
de situaciones de baja.

Igualmente, tanto en la página web como en los 
folletos informativos se indica la obligatoriedad de pre-
sentar las bajas o comunicar el cese de la actividad.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050300

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

En relación a si el Gobierno está realizando un estu-
dio, tal como sugiere el Tribunal de Cuentas, sobre la 
conveniencia de promover una modificación normativa 
en orden a modificar al alza el tipo de interés de demo-
ra aplicable por la Tesorería General de la Seguridad 
Social en el ingreso de las cotizaciones sociales, en una 
cantidad equivalente al tipo de interés aplicable a las 
entidades financieras, se informa lo siguiente:

1º. La Tesorería General de la Seguridad Social es 
un organismo público, integrante de la Administración 
General del Estado y, en consecuencia, le es de aplica-
ción lo previsto en el art. 26.6. de la Ley General Tribu-
taria, recogido en el art. 28.3. de la Ley General de la 
Seguridad Social. En su cumplimiento la Tesorería 
General aplica los tipos de interés legal y de demora 
vigentes y que se recogen anualmente en las correspon-
dientes Leyes de Presupuestos Generales del Estado. 
Por ello en 2009 se aplica el tipo de demora establecido 
en la disposición adicional vigésima séptima de la Ley 
2/2008 de 23 de diciembre, de Presupuestos General 
del Estado para el año 2009, con la modificación que se 
establece en el artículo 1 del Real Decreto-Ley 3/2009, 
de 27 de marzo, de medidas urgentes en materia tribu-
taria, financiera y concursal ante la evolución de la 
situación económica.

2°. Respecto a la posible modificación normativa 
sugerida, se estima que resultaría anómalo que la Teso-
rería General de la Seguridad Social, en su función 
recaudadora de cotizaciones sociales, tuviera un tipo de 
interés de demora diferente y separado del resto de la 
Administración.

3°. Por último, debe destacarse, de lo ya apuntado, 
que los tipos de interés que son de aplicación por la 
Tesorería General de la Seguridad Social, son los que 
cada año se aprueban por las Cortes Generales cuando 
aprueban la Ley de Presupuestos Generales del Estado, 
marco normativo donde se recogen, entre otras, las nor-
mas de índole económica que se refieren al interés legal 
del dinero y del interés de demora.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

Respuesta:

El Pacto de Toledo, en su renovación de octu-
bre/2003, en su apartado n° 4 recomienda la adopción 
de las medidas oportunas en orden a establecer una pro-
tección social equiparable entre los diferentes regíme-
nes, sin olvidar la adecuada correspondencia entre la 
aportación contributiva y el nivel de acción protectora 
dispensada, de modo que se posibilite la integración de 
regímenes hasta su simplificación en dos grandes regí-
menes en los que queden encuadrados, por un lado, los 
trabajadores por cuenta ajena y, por otro, los trabajado-
res por cuenta propia. Con anterioridad a dicho proceso 
de simplificación, asimismo, se recomienda impulsar 
un análisis exhaustivo de la situación de los Regímenes 
Especiales Agrario y del Mar.

El Gobierno inicia dicha actuación con el Régimen 
Especial Agrario, el régimen más obsoleto y que presen-
taba la mayor inadecuación a los cambios económicos, 
sociales y demográficos, así como una notable diferencia 
en los niveles de protección social y contribución en 
relación con los dos grandes regímenes troncales. De ahí 
que, en este sentido, se ponga el énfasis en el Acuerdo 
sobre medidas en materia de Seguridad Social alcanzado 
por el Gobierno y los Agentes Sociales en julio de 2006, 
así como en la necesidad de realizar un estudio en rela-
ción con el Régimen Especial de Empleados de Hogar, 
también muy separado de la realidad actual.

Por ello, en primer lugar, se procede a la integración 
de los trabajadores por cuenta propia del Régimen 
Especial Agrario en el Régimen Especial de Trabajado-
res Autónomos, a través de la Ley 18/2007, de 4 de 
julio, previo acuerdo con los representantes de las Orga-
nizaciones Agrarias. Asimismo, se ha continuado con 
los trabajos encaminados a la integración del Régimen 
Especial Agrario, trabajadores por cuenta ajena, en el 
Régimen General, llevando a cabo una línea básica de 
actuación en el marco de la cotización que le separaba 
del Régimen General, lo que facilitará su integración en 
dicho régimen en los términos previstos en el Acuerdo.

Respecto al Régimen Especial del Mar, si bien, no 
se ha llevado a cabo la integración de sus diversas 
modalidades de trabajadores en el Régimen General y 
en el Régimen de Trabajadores Autónomos, respectiva-
mente, sí se han llevado a cabo medidas que afectan a 
su ámbito de aplicación y a la cotización y que acercan 
a este Régimen Especial a los dos grandes regímenes 
troncales, medidas que posibilitarán abordar en el futu-
ro la integración recomendada en el Pacto de Toledo, 
siempre que los objetivos presentes en la recomenda-
ción n° 4 del mismo, que el Gobierno sigue haciendo 
suyos, se mantengan tras la tramitación parlamentaria 
de la nueva renovación del Pacto de Toledo.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que viene desarrollando el Instituto 
Social de la Marina en materia de enseñanza, becas, 
promoción social, ayudas sociales y reconocimientos 
médicos, lo son en virtud de normas promulgadas en 
los pasados ejercicios 2007 y 2008.

El Instituto Social de la Marina (ISM) en la actuali-
dad no contempla ayudas de enseñanza ni concesión de 
becas.

Respecto a la promoción profesional, entendida en 
el sentido de formación profesional como elemento 
promocional de los trabajadores del mar, cabe indicar 
que la Orden TAS/167/2008, de 24 de enero, por la que 
se regula la formación profesional marítima y sanitaria 
del ISM, establece en su artículo 3:

«Podrán ser beneficiarios de la formación impartida 
por el Instituto Social de la Marina, en función del 
número de plazas disponibles:

1. Todos los trabajadores de nacionalidad españo-
la o nacionales de un estado miembro de la Unión Euro-
pea o del Espacio Económico Europeo y los extranjeros 
que cuenten con permiso de trabajo y residencia en 
vigor, que estén afiliados y en situación de alta en el 
Régimen Especial de la Seguridad Social de los Traba-
jadores del Mar en el momento de presentación de la 
solicitud a un curso.

2. Serán también considerados beneficiarios:

a) Todos aquellos que no estando en alta en el 
Régimen Especial de la Seguridad Social de los Traba-
jadores del Mar ni en otro régimen del sistema de la 
Seguridad Social, ni tampoco figuren inscritos como 
demandantes de empleo, presenten ante el Instituto 
Social de la Marina una solicitud de cursos dentro de la 
acción formativa que resulte legalmente exigida para 
poder embarcarse y/o iniciar una actividad en el sector 
marítimo.

Dicho extremo quedará acreditado mediante una 
declaración responsable del solicitante, cuyo original 
deberá quedar debidamente custodiado por el Instituto 
Social de la Marina. En los supuestos en los que la 
dirección provincial, por cualquier medio, tenga cono-
cimiento de la falsedad de la declaración, y sin perjui-
cio de las demás responsabilidades que pudieran deri-
varse de tal actuación, el beneficiario perderá su derecho 
a continuar participando en la acción formativa que 
viniera recibiendo.

b) Los trabajadores inscritos como demandantes 
de empleo tanto en las oficinas de empleo marítimas 

como en las oficinas de empleo de los servicios públi-
cos de empleo de las comunidades autónomas o del 
Servicio Público de Empleo Estatal, serán beneficia-
rios de la oferta formativa del Instituto Social de la 
Marina, cuando, en el momento de presentar la solici-
tud de formación, se dé alguna de las siguientes cir-
cunstancias:

1°. Residan en alguna comunidad autónoma a la 
que no se hayan transferido las políticas activas de 
empleo,

2°. Estén en situación de alta en un régimen de 
Seguridad Social distinto al Régimen Especial de la 
Seguridad Social de los Trabajadores del Mar y se 
encuentren, además, inscritos como demandantes de un 
empleo propio del sector marítimo y soliciten forma-
ción en aquellos cursos obligatorios para poder embar-
carse y/o realizar una actividad en dicho sector.

3°. Se trate de personas que, no siendo percepto-
ras de prestaciones ni subsidios por desempleo, se ins-
criban como demandantes de empleo de trabajos pro-
pios del sector marítimo y pesquero, y sea la inscripción 
como demandante de empleo, así como el contar con 
los certificados de formación inicial exigidos, requisito 
previo para participar en un proceso de selección para 
un puesto de trabajo determinado dentro del sector 
marítimo y pesquero.

Esta situación quedará acreditada mediante cual-
quier documento que deje constancia de la situación.

4°. Se encuentren inscritos en las oficinas de 
empleo y, en virtud de un expediente de regulación de 
empleo, tengan suspendidos temporalmente sus contra-
tos de trabajo, así como aquellos en los que la suspen-
sión de la relación laboral viene impuesta por una reso-
lución administrativa publicada en el Boletín Oficial 
del Estado y/o boletín oficial de la comunidad autóno-
ma, imponiendo una parada de la flota.

Para los trabajadores con contratos temporales será 
requisito obligatorio para poder ser beneficiarios de la 
acción formativa del Instituto Social de la Marina, que 
los mismos no vean finalizada su vigencia por la publi-
cación en el boletín oficial correspondiente de la citada 
resolución administrativa.

5°. Trabajadores que cuenten con contratos de 
carácter fijo-discontinuo.

3. Podrán, además, ser beneficiarios todas aque-
llas personas que queden dentro del ámbito subjetivo 
de aplicación de convenios de colaboración que pudie-
ran celebrarse con las comunidades autónomas en 
materia de formación marítima competencia de éstas; o 
de encomiendas de gestión u otras fórmulas que legal-
mente permitan adoptar acuerdos a partir de los que el 
Instituto Social de la Marina pueda otorgar formación a 
los trabajadores inscritos como demandantes de empleo 
que soliciten ocupación en trabajos que determinen su 
inclusión en el Régimen Especial de la Seguridad Social 
de los Trabajadores del Mar. El Instituto Social de la 
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Marina deberá realizar el esfuerzo formativo necesario 
para atender las demandas producidas en el sector.»

En su consecuencia, el ISM se ajusta a lo previsto en 
el transcrito artículo a la hora de seleccionar a los bene-
ficiarios de cursos de formación, que pueden conside-
rarse aludidos en la pregunta parlamentaria dentro del 
epígrafe «promoción profesional».

Respecto a las ayudas sociales, indicar en primer 
lugar que la actividad protectora del ISM se halla redu-
cida al ámbito territorial de las Comunidades Autóno-
mas que no han recibido las transferencias de la gestión 
que desempañaba el Organismo (en la actualidad 
Madrid y las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla). 
En las convocatorias de ayudas de carácter social que el 
ISM realiza, los beneficiarios son los trabajadores del 
mar, incluidos en el campo de aplicación del Régimen 
Especial de la Seguridad Social de los Trabajadores del 
Mar y sus asimilados, así como los pensionistas de 
dicho régimen y sus beneficiarios.

Asimismo, también se incluyen, a los trabajadores 
del mar, que no estando amparados por un sistema de 
protección social, puedan acreditar su vinculación al 
Régimen Especial del Mar, a través de las siguientes 
circunstancias:

• Los periodos de actividad en el referido régimen 
especial.

• La inscripción como demandante de empleo en el 
sector marítimo.

• El no tener derecho a la prestación o al subsidio 
de desempleo, o haber agotado su percepción.

El Real Decreto 869/2007, de 2 de julio, por el que se 
regula la concesión de prestaciones asistenciales en aten-
ción a las situaciones especiales derivadas del trabajo en 
el mar para trabajadores y beneficiarios del Régimen 
Especial de la Seguridad Social de los Trabajadores del. 
Mar y se establecen determinados servicios a los trabaja-
dores del mar, determina como beneficiarios de las pres-
taciones a los trabajadores del mar incluidos en el campo 
de aplicación del Régimen Especial de la Seguridad 
Social de los Trabajadores del Mar y a sus familiares y 
asimilados tras el fallecimiento del titular del derecho.

En cuanto a los servicios, en cumplimiento de las 
obligaciones contraídas por el Estado Español, al ratifi-
car los convenios de la Organización Internacional del 
Trabajo, se incluyen como beneficiarios:

— Para el servicio de asistencia en el extranjero, a 
todos los trabajadores del mar españoles o del Espacio 
Económico Europeo residentes en España, estén o no 
en situación de alta en el Régimen Especial de la Segu-
ridad Social de los Trabajadores del Mar.

— Para el servicio de atención a transeúntes, a los 
trabajadores del mar de cualquier nacionalidad que, a 
consecuencia de naufragio, accidente o cualquier otra 
causa justificada, en territorio nacional, puedan reque-

rir atenciones urgentes hasta en tanto la empresa arma-
dora, representante legal o las autoridades competentes 
del país de que se trate, puedan hacerse cargo de ellos.

En ambos servicios, las cuantías necesarias para la 
atención de los trabajadores son anticipadas por el ISM, 
para ser requeridas posteriormente a las empresas arma-
doras o consignatarios.

Por último, y por lo que se refiere a los reconoci-
mientos médicos de aptitud para enrolarse en barcos de 
pesca o mercantes, se ha aprobado el Real Decreto 
1696/2007, de 27 de noviembre, que en su art. 2 esta-
blece que el mismo será de aplicación a todo ciudadano 
español o de otra nacionalidad que desee ejercer una 
actividad profesional a bordo de un buque de bandera 
española y reúna las condiciones legales para trabajar 
enrolado en él. Por ello, el ISM sólo viene efectuando 
Reconocimientos de Embarque Marítimo a personas 
que están afiliadas al Régimen Especial de la Seguridad 
Social de los Trabajadores del Mar o personas que pre-
tendan afiliarse por querer enrolarse en un barco y 
necesitar, de acuerdo con la normativa anteriormente 
citada, el certificado médico de aptitud que conlleva el 
previo reconocimiento médico.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050303

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Azpiroz Villar, José Eugenio (GP).

Respuesta:

El Instituto Social de la Marina ha iniciado los trá-
mites necesarios a fin de elaborar la oportuna norma, 
que permita llevar a cabo la regularización de la situa-
ción jurídica de los Centros Asistenciales que tiene en 
el extranjero.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las obras de rehabilitación a realizar durante 2009 en 
la Comandancia de Algeciras ascienden a un total de 
5.786.437,99 €, y contemplan las siguientes actuaciones.
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Oficinas:

— Renovación de revestimientos
— Sustitución de carpintería exterior e interior
— Redistribución de aseos
— Reforma de calabozos
— Reforma de vestuarios
— Eliminación de barreras arquitectónicas

Viviendas:

— Redistribución de espacios
— Nueva instalación eléctrica, de fontanería y 

saneamiento
— Renovación de acabados
— Sustitución de carpintería exterior e interior
— Zonas comunes cambio de solados en escaleras 

y portales
— Fachadas: nuevo revestimiento
— Cubiertas revisión

Garaje:

— Ampliación del garaje
— Renovación de los grupos de presión de agua y 

sustitución de depósitos
— Renovación de acabados
— Zona de oficinas renovación de acabados y sus-

titución de carpinterías

Urbanización:

— Revestimiento de vallados
— Renovación de asfalto y acerado
— Sustitución de marquesinas de aparcamientos
— Renovación de la instalación de bombas de agua
— Construcción de rampa de acceso a patio y susti-

tución de solería

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050307

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Con cargo a los créditos extraordinarios contempla-
dos en el Real Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, 
por el que se crean un Fondo Estatal de Inversión Local 
y un Fondo Especial del Estado para la Dinamización 
de la Economía y el empleo y se aprueban créditos 
extraordinarios para atender a su financiación, está pre-

visto la construcción de un nuevo acuartelamiento en 
Torreplata-Zahara de los Atunes por un importe de 
2.388.058,56 euros.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cervera Soto, Santiago (GP).

Respuesta:

En España existe una gran diversidad en la manera 
de abordar la salud bucodental por parte de las Comu-
nidades Autónomas. Por ello, el Ministerio de Sanidad 
y Política Social está impulsando, desde 2007, un Plan 
de Salud Bucodental Infantil, apoyado con una Campa-
ña informativa. El objetivo del Plan es asegurar la equi-
dad en el acceso a la prestación, de forma que todos los 
niños del país, sin distinción del lugar de residencia^ 
tengan derecho a una mejor salud bucodental.

El Plan de Salud Bucodental Infantil es un plantea-
miento de carácter básico para todo el Sistema Nacio-
nal de Salud, que responde a una necesidad real, inde-
pendientemente de que cada Comunidad Autónoma 
pueda venir desarrollando ya programas específicos. El 
Plan incluye una amplia serie de medidas preventivas y 
asistenciales dirigidas a los niños, centradas en una 
revisión anual, pero proponiendo, entre otras medidas, 
el sellado de fisuras, obturaciones y endodoncias, si 
fuera necesario.

El pasado 1 de febrero de 2008, se aprobó un Real 
Decreto por el Consejo de Ministros, que regula la con-
cesión directa de subvenciones a las Comunidades 
Autónomas, fijando los criterios para el reparto de estos 
fondos, permitiendo la suscripción de los convenios 
que darán cobertura a las actividades de este Plan. El 
Real Decreto tiene como objetivo conceder una sub-
vención directa a las Comunidades Autónomas que 
voluntariamente participen en las actividades incluidas 
en este Plan.

Para iniciar este Plan, el Ministerio de Sanidad y 
Política Social ha firmado convenios en el año 2008, 
con las diferentes Comunidades Autónomas, para finan-
ciar en un 50% las actividades de salud bucodental 
infantil realizadas a niños de 7 y 8 años. La Comunidad 
Foral de Navarra firmó dicho Convenio el 20 de febrero 
de 2008, aceptando dicha subvención e inscribiéndose 
en el Plan.

La cartelería y el spot de la Campaña que se han 
difundido en el conjunto del país presentan un conteni-
do genérico que ha tenido en cuenta la existencia de 
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programas de salud bucodental infantil en algunas 
Comunidades Autónomas y, en todo caso, se ha evitado 
que el mensaje de la Campaña pueda interferir en 
aspectos específicos de dichos programas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050312

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

A continuación se detalla la situación de los proyec-
tos de inversión solicitados:

1.  Restauración Basílica San Francisco el Grande de 
Madrid.

El proyecto se ha finalizado en 2008 y ha supuesto 
un coste en dicho ejercicio de 107.746,30 €.

2.  Restauración Monasterio Santa María del Paular, 
en Rascafría.

Durante el ejercicio de 2008 son dos las actuaciones 
que se han llevado a cabo en el Monasterio de Santa 
María del Paular, en Rascafría:

• Consolidación del cuerpo de celdas de la panda 
este del claustro. Realizada en los ejercicios 2007-2008, 
actualmente se encuentra finalizada. Las certificaciones 
cursadas en 2008 han ascendido a 78.033,08 €.

• Restauración del claustro y dependencias anejas. 
El importe total de las certificaciones cursadas a fecha 
31 de diciembre de 2008 (incluyendo gastos de direc-
ción de obra) asciende a 225.927,29 €

3. Restauración Mural Vaquero Turcio.

El Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), 
finalizó en el año 2005 el proyecto de restauración del 
mural de Vaquero Turcio, cuyo coste ascendió a 24.000 
€. En 2006, el IPCE invirtió 8.526,00 € en la adquisición 
de unas planchas para un nuevo soporte del mural. La 
intervención, por tanto, se encuentra finalizada.

4.  Restauración Integral Edificio Circular Ciudad 
Universitaria.

• A fecha 31 de diciembre de 2008 se han reconoci-
do obligaciones por importe de 12.000,00 €, cantidad 
que corresponde al pago de un estudio de viabilidad 

para adecuación y complementación de la climatiza-
ción del edificio, que ya ha finalizado.

Las otras dos intervenciones que integran el proyec-
to, a fecha de febrero del presente año, se encontraban 
en ejecución, y son:

• Reparación de la red del anillo perimetral y salida 
al exterior de aguas pluviales, que se ha contratado por 
45.246,21 €.

• Reparación de las instalaciones de climatización 
del edificio, contratado por 73.815,73 €.

5. Iglesia de Las Bernardas. Alcalá de Henares.

El proyecto de intervención en la Iglesia de Las Ber-
nardas de Alcalá de Henares se encuentra ya finalizado. 
En el ejercicio 2008 las certificaciones ejecutadas fue-
ron de 60.000 €.

6.  Obras de construcción del 2° depósito de la Biblio-
teca Nacional.

En el ejercicio de 2008 las certificaciones cursadas, 
referidas al contrato principal y modificado, son los 
siguientes:

— Primer semestre: 825.345,19 € + 11.183,43 € 
(dirección facultativa).

— Segundo semestre: 1.403.043,03 € + 26.764,33 € 
(dirección facultativa).

Asimismo, el 22.09.08 se formalizó un contrato 
complementario cuyo objeto es la realización de cubier-
tas, con una ejecución de 720.012,77 € y dirección 
facultativa de 57.399,08 €.

7. Realización retratos Premio Cervantes.

En 2008 se entregó el premio fallado en 2007, 
correspondiente al poeta argentino Juan Gelman. El 
retrato se contabilizó en una certificación de 12.000 €.

8. Auditorio Nacional de Música.

El proyecto recoge las actuaciones que deben llevarse 
a cabo para el funcionamiento de edificios, especialmen-
te relacionadas con medidas de seguridad. En 2008 se 
abonaron intervenciones por importe de 1.012.106,79 €, 
de los que 940.994,50 € corresponden a obras de adapta-
ción a la normativa contra incendios.

9. Teatro de la Zarzuela.

Se recogen igualmente actuaciones para el correcto 
funcionamiento de edificios, realizándose en 2008 por 
importe de 428.925,89 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050314

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento únicamente gestiona y tiene 
competencias sobre la Red de Carreteras del Estado 
(R.C.E.), por lo que no cuenta con vías de titularidad esta-
tal ni en la provincia de Vizcaya ni en la de Guipúzcoa.

Durante la pasada legislatura el Ministerio de 
Fomento elaboró y puso en marcha el «1er Plan de 
Adecuación de los Sistemas de Contención para Pro-
tección de Motociclistas» (de acuerdo con las disposi-
ciones de la Orden Circular (O.C.) 18/2004, de 29 de 
diciembre de 2004), que contemplaba actuar sobre más 
de 1.600 kilómetros de barreras en la Red de Carreteras 
del Estado (R.C.E.) con una inversión de 67,5 M€. Las 
obras correspondientes ya se han ejecutado, están en 
marcha o con el proyecto redactado. Las actuaciones 
pendientes (con proyecto redactado) está previsto que 
se liciten durante este año 2009.

En la provincia de Cádiz se han instalado unos 14,5 
km por un importe aproximado de 500.000 € corres-
pondientes a una actuación de este 1er Plan en Cádiz. 
Asimismo, ya se ha redactado, supervisado y aprobado 
(el 27 de enero de 2009) el proyecto constructivo de la 
2a actuación incluida en el 1er Plan, que contempla un 
total de 52,2 km, por un importe de 2,69 millones de 
euros, y próximamente, en este mismo año, se licitarán 
las obras.

En la provincia de Cantabria este plan contemplaba 
la instalación y adecuación de un total de 27 km, por 
importe de 0,9 millones de euros. En la actualidad, las 
obras incluidas en el proyecto ya se han ejecutado.

En la provincia de Castellón este plan contemplaba 
la instalación y adecuación de sistemas de contención 
de vehículos y refuerzo del firme de un total de 1 km, 
en la carretera N-232 entre los pp.kk. 0,0 y 83,7. Para 
ello, ya se ha redactado un proyecto constructivo, cuyo 
importe asciende a 3,2 millones de euros.

En la provincia de Córdoba este plan contemplaba 
la instalación y adecuación de un total de 17,2 km. 
Para ello, se ha redactado un proyecto constructivo, 
cuyo importe asciende a 0,92 millones de euros. En la 
actualidad, las obras correspondientes ya se encuen-
tran licitadas.

En la provincia de Girona este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 40,9 km, en las 
carreteras N-2 entre los pp.kk. 686,4 y 779,9, en la 
N-154 entre los pp.kk. 0 y 7,8 y en diversos tramos de 
las carreteras N-260, C-26 y N-152. Para ello, ya se ha 
redactado un proyecto constructivo, cuyo importe 
asciende a 2,6 millones de euros.

En la provincia de Granada este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 26,5 km, en 

diversos tramos de las carreteras N-323, N-340 y N-432. 
Para ello, se redactó un proyecto constructivo, cuyo 
importe asciende a 1,0 millones de euros. En la actuali-
dad, las obras recogidas en el proyecto se encuentran 
ya en ejecución, estando prevista su finalización este 
año 2009.

En la provincia de Huelva este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 24,8 km, en 
diversos tramos de las carreteras N-431, N-433, N-435, 
N-422 y A-49. Para ello, se redactó un proyecto cons-
tructivo, cuyo importe asciende a 0,7 millones de euros. 
En la actualidad se encuentran ya en ejecución las obras 
en él incluidas.

En la provincia de Jaén este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 30,1 km. Para 
ello, se redactó un proyecto constructivo cuyo importe 
asciende a 0,7 millones de euros. En la actualidad, las 
obras correspondientes se encuentran ya en ejecución, 
estando previsto que finalicen en este año 2009.

En la Comunidad Autónoma de La Rioja este plan 
contemplaba la instalación y adecuación de un total de 
7,3 km. Para ello, se redactó un proyecto constructivo 
cuyo importe asciende a 0,3 millones de euros. En la 
actualidad dicha actuación está ya licitada.

En la provincia de León este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 7 km, en las 
carreteras N-120, N-536, N-6, N-625, N-630 y A-6. 
Para ello, se redactó un proyecto constructivo cuyo 
importe asciende a 0,2 millones de euros. En la actuali-
dad ya se han licitado las obras incluidas en el referido 
proyecto.

En la provincia de Lleida este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 21,1 km, en las 
carreteras N-260, N-240 y N-230. Para ello, se redactó 
un proyecto constructivo cuyo importe ascendía a 0,6 
millones de euros. En la actualidad, las obras incluidas 
en ese proyecto se encuentran ya finalizadas.

En la provincia de Lugo la adecuación de los siste-
mas de contención según las directrices de la O.C. 
18/2004 se lleva a cabo mediante las actuaciones inclui-
das en los cuatro proyectos constructivos siguientes, 
que están ya redactados:

— Adecuación de barrera bionda en la N-634 en el 
tramo L.P. Asturias -Baamonde, en un total de 4,2 km 
por un importe de 1,4 millones de euros

— Adecuación de barrera bionda en el tramo Lugo-
L.P. Ourense, en un total de 17 km por un importe de 
2,74 millones de euros

— Adecuación de barrera bionda en el tramo A 
Pontenova-Lugo, en un total de 8,3 km por un importe 
de 1,7 millones de euros

— Adecuación de sistemas de contención de moto-
ristas. Varios tramos A-6, N-6, N-120; N-547, N-640 y 
N-642 en un total de 41,2 km, por un importe de 1,5 
millones de euros

En la Comunidad Autónoma de Madrid este plan 
contemplaba la instalación y adecuación de un total 
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de 94,1 km, en diversos tramos de las carreteras M-40, 
A-l, A-3 y N-3. Para ello, se redactó un proyecto cons-
tructivo cuyo importe asciende a 2,7 millones de 
euros.

En la provincia de Málaga, el 27 de enero de 2009 ya 
se redactó, supervisó y aprobó el proyecto constructivo 
correspondiente, que abarca la adecuación de los siste-
mas de contención en 47,7 km en las carreteras de la 
R.C.E. A-7, A-45, MA-24 y N-340, por un importe de 
1,82 millones de euros y, en este año 2009, se licitarán.

En la Comunidad Autónoma de Murcia, para llevar 
a cabo estas actuaciones, se redactaron dos proyectos 
constructivos:

— Adecuación de sistemas de contención con pro-
tección de motociclistas en las carreteras A-7, N-301 y 
MU-30 en una longitud de 6,4 km, por un importe de 
0,2 millones de euros. Esta actuación se encuentra ya 
totalmente ejecutada.

— Adecuación de sistemas de contención con pro-
tección de motociclistas en una longitud de 1,9 km, por 
un importe de 4,4 millones de euros. Las obras de esta 
actuación ya se encuentran licitadas.

En la provincia de Ourense este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 61,3 km en varios 
tramos de las carreteras N-120, N-540, N-541 y N-525, 
Para ello, se ha redactado un proyecto constructivo cuyo 
importe asciende a 1,0 millón de euros. Las obras inclui-
das en este proyecto se encuentran en ejecución.

En la provincia de Palencia, las actuaciones contem-
pladas ya se han ejecutado.

En la provincia de Pontevedra, este plan contempla-
ba la instalación y adecuación de un total de 61,3 km. 
Para ello, ya se ha redactado un proyecto constructivo 
cuyo importe asciende a 3,7 millones de euros.

En la provincia de Salamanca, las actuaciones con-
templadas ya se han ejecutado.

En la provincia de Sevilla, este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 27 km. Para 
ello, ya se ha redactado un proyecto constructivo cuyo 
importe asciende a 2,1 millones de euros.

En la provincia de Tarragona, este plan contemplaba 
la instalación y adecuación de un total de 22,3 km, en 
diversos tramos de las carreteras A-7, N-240, N-241, 
N-340, N-420a, N-420 y T-l 1. Para ello, se ha redacta-
do un proyecto constructivo cuyo importe asciende a 
1,6 millones de euros. En la actualidad, las obras se 
encuentran ya licitadas.

En la provincia de Teruel, este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 27,1 km. Para 
ello, ya se ha redactado un proyecto constructivo cuyo 
importe asciende a 0,7 millones de euros.

En la provincia de Huesca, este plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 17,7 km. Para 
ello, se ha redactado un proyecto constructivo cuyo 
importe asciende a 0,9 millones de euros, proyecto que 
ya ha sido licitado.

Asimismo se informa que la Dirección General de 
Carreteras ha ampliado los criterios establecidos en la 
citada Orden Circular 18/2004 habiendo elaborado 
durante el año 2008 (en base a la OC18 bis/2008) un 2o 
Plan de instalación y adecuación de barreras de protec-
ción de motociclistas, con una inversión inicial de 
65M€, actuando sobre otros 1.625 km de la RCE.

La totalidad de las actuaciones contempladas en este 
2o Plan de motociclistas está previsto que se acometan 
durante la presente legislatura, siendo necesario para 
ello la redacción de los proyectos constructivos y la 
posterior licitación de las obras correspondientes. Para 
agilizar este proceso, las actuaciones se han agrupado 
por ámbito territorial de las demarcaciones de carrete-
ras, y actualmente, la Dirección General de Carreteras 
(DGC) ya ha autorizado las órdenes de estudio para 
poder proceder a la redacción de los proyectos a la 
mayor brevedad posible.

En Cádiz, actuación que se encuentra en un proyec-
to conjunto de toda la Demarcación de Carreteras del 
Estado en Andalucía Occidental, se ha previsto la ade-
cuación de unos 29,3 km.

En Cantabria, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras del Estado en Cantabria, se ha incluido la adecua-
ción de un total de 99,8 km.

En Castellón, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras del Estado en la Comunidad Valenciana, se ha pre-
visto la adecuación de 31,5 km.

En la Ciudad Autónoma de Ceuta, que no cumplía 
los requisitos incluidos en la O.C. 18/2004 para la ade-
cuación de los sistemas de contención con protección 
de motociclistas, no fue incluida longitud ninguna en el 
1er Plan. Sin embargo, en relación con el 2° plan, se ha 
considerado en la Ciudad Autónoma la adecuación de 
un total de 3,3 km.

En Ciudad Real, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras de Castilla-La Mancha, se ha previsto la adecuación 
de 54,6 km.

En Córdoba, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Andalucía Occidental, se ha previsto la 
adecuación de 37,5 km.

En el caso particular de la provincia de Cuenca, se 
ha redactado un único proyecto constructivo, en el que 
se recoge la casuística de las dos órdenes circulares (1er 
y 2o plan). Dicho proyecto incluye la instalación y ade-
cuación de un total de 275 km de barreras en las carre-
teras A-3, A-31, A-40, N-3, N-301, N-320, N-400 y 
N-420, por importe de 6,8 millones de euros.

En la Red de Carreteras del Estado en Girona, cuya 
actuación se encuentra en un proyecto conjunto de toda 
la Demarcación de Carreteras del Estado en Cataluña, 
se Ha previsto la adecuación de unos 12 km.

En Granada, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
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del Estado en Andalucía Oriental, se ha previsto la ade-
cuación de unos 29 km.

En Guadalajara, dentro de las actuaciones a llevar a 
cabo directamente por la DGC correspondientes al 2o 
Plan, se ha previsto instalar o adecuar unos 2,3 Km de 
protección de motociclistas,

En Huelva, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Andalucía Occidental, se ha previsto la 
adecuación de 21,6 km.

En Jaén, cuya actuación se encuentra en un proyecto 
conjunto de toda la Demarcación de Carreteras del 
Estado en Andalucía Oriental, se ha previsto la adecua-
ción de 35,5 km.

Las actuaciones en la Red de Carreteras del Estado en 
la Comunidad de La Rioja se engloban en un proyecto, 
en el que se ha incluido la adecuación de unos 12 km.

En León, cuya actuación se encuentra en un proyec-
to conjunto de la Demarcación de Carreteras del Estado 
en Castilla y León Occidental, se ha incluido la adecua-
ción de un total 109,8 km.

En Lleida, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Cataluña, se ha previsto la adecuación de 
4,7 km.

En Lugo, cuya actuación se encuentra en un proyecto 
conjunto de toda la Demarcación de Carreteras del Esta-
do en Galicia, se ha incluido la adecuación de 61,1 km.

Las actuaciones en la Red de Carreteras del Estado 
de la Comunidad de Madrid se engloban en un proyec-
to, en el que se ha incluido la adecuación de un total de 
97,2. km.

En Málaga, dentro de este 2° Plan, cuya actuación 
se encuentra en un proyecto conjunto de toda la 
Demarcación de Carreteras del Estado en Andalucía 
Oriental, se ha previsto la instalación y/o adaptación 
de unos 77,2 km de barreras de protección para 
motociclistas.

En la Ciudad Autónoma de Melilla, que no cumplía 
los requisitos incluidos en la O.C. 18/2004 para la ade-
cuación de los sistemas de contención con protección 
para motociclistas, no fue incluida longitud ninguna en 
el 1er Plan. Sin embargo, en relación con el 2° Plan, se 
ha previsto en la Ciudad Autónoma la adecuación de un 
total de 1,1 km.

Las actuaciones en la Red de Carreteras del Estado en 
la Comunidad de Murcia se engloban en un proyecto, 
que prevé la instalación o adecuación de unos 49,6 km.

En Ourense, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Galicia, se ha previsto la adecuación de 
unos 45 km.

En Palencia, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Castilla y León Occidental, se ha previsto 
la adecuación de 14,3 km.

En Pontevedra, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-

ras del Estado en Galicia, se ha incluido la adecuación 
de 30,8 km.

En Salamanca, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de la Demarcación de Carreteras del 
Estado en Castilla y León Occidental se ha previsto la 
adecuación de 12,4 km.

En Sevilla, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras, 
del Estado en Andalucía Occidental, se ha previsto la 
adecuación de 51,5 km.

En la provincia de Soria se ha redactado un único 
proyecto constructivo, en el que se recoge la casuística 
de las dos órdenes circulares (1er y 2o Plan) en la red 
directamente gestionada por la DGC. Dicho proyecto 
incluye la instalación y adecuación de un total de casi 
30 km de barreras en las carreteras A-2, N-2, N-110, 
N-lll, N-113, N-122 y N-234, por importe de 1,6 millo-
nes de euros.

En Tarragona, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras del Estado en Cataluña, se ha previsto la adecuación 
de 16,4 km.

En Teruel, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Aragón, se ha previsto la adecuación de 
28,5 km.

En Huesca, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Aragón, se ha previsto la adecuación de 
99,5 km.

En la provincia de A Coruña, el Plan contemplaba la 
instalación y adecuación de un total de 41,8 km, en 
diversos tramos de las carreteras A-6, A-54, N-6, N-547, 
N-634, N-651, N-550 y FE-13. Para ello, se ha redacta-
do un proyecto constructivo cuyo importe asciende a 
2,7 millones de euros. En la actualidad, las obras de esa 
actuación se encuentran ya licitadas.

En la provincia de Valencia, este Plan contemplaba 
la instalación y adecuación de sistemas de contención 
de vehículos y refuerzo del firme de un total de 16,8 km 
en varios tramos de las carreteras N-322, N-340, N-330, 
N-332, A-7 y A-35. Para ello, se ha redactado un pro-
yecto constructivo cuyo importe asciende a 0,5 millo-
nes de euros. Las obras incluidas en este proyecto se 
encuentran en la actualidad en ejecución.

En A Coruña, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras del Estado en Galicia, se ha previsto la adecuación 
de 29,41 km.

En Valencia, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
del Estado en la Comunidad Valenciana, se ha previsto 
la adecuación de 56,2 Km.

En la provincia de Valladolid se ha redactado un 
proyecto que integra las actuaciones de los dos planes 
en las carreteras A-6, A-62, A-ll, N-601, N-620, N-610 
y N-122, de forma que incluye la adecuación de 38,5 
km, por un importe de 1,4 millones de euros. Actual-
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mente se encuentra en la preceptiva tramitación para la 
licitación de las obras lo antes posible.

Finalmente se señala que la Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de Fomento sólo gestiona y 
tiene competencias en la Red de Carreteras del Estado 
(R.C.E.), que en la actualidad tiene una longitud de más 
de 26.000 km. Sin embargo, ningún tramo de la red 
estatal se localiza en las Illes Balears, por lo que en 
dicho emplazamiento no tiene competencias.

En relación con la provincia de Toledo, y en lo que 
se refiere a este Plan, se redactaron dos proyectos 
constructivos:

— Incluye la adecuación de 5,1 km de la carretera 
N-502 entre los pp.kk, 85,3 y 189,8 (tramo L.P. Ávila-
L.P. Cáceres) por un importe de 0,8 millones de euros. 
En la actualidad, las obras que incluyen este proyecto 
se encuentran ya ejecutadas.

— Incluye la adaptación de 34,3 km de barreras en 
las carreteras A-4, A-5, N-502, A-42, N-401, N-400, 
N-301 y N-403, por un importe de 1,7 millones de 
euros. En la actualidad, las actuaciones incluidas en 
este proyecto se encuentran en ejecución, estando pre-
vista la finalización de las obras en este año 2009.

En relación con la provincia de Zaragoza, este Plan 
contemplaba la instalación y adecuación de un total de 
13,7 km. Para ello, se ha redactado un proyecto cons-
tructivo cuyo importe asciende a 0,5 millones de euros.

En Toledo, cuya actuación se encuentra en un pro-
yecto conjunto de toda la Demarcación de Carreteras 
en Castilla-La Mancha, se ha previsto la adecuación de 
11,4 km.

En Zaragoza, cuya actuación se encuentra en un 
proyecto conjunto de toda la Demarcación de Carrete-
ras del Estado en Aragón, se ha previsto la adecuación 
de 5,5 km.

En Zamora, se han redactado varios proyectos que 
incluyen las actuaciones correspondientes de protec-
ción de motociclistas en unos 29,7 km. En ellos se 
incluyen tanto las disposiciones de la OC 18/2004 como 
las de la OC 18bis/2008 (del 1° y 2° Plan).

En relación con la Comunidad Autónoma de Navarra, 
se informa que el Ministerio de Fomento únicamente 
gestiona y tiene competencias sobre la Red de Carreteras 
del Estado (R.C.E.), por lo que no cuenta con vías de 
titularidad estatal en la referida Comunidad Foral.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

2005.27.09.0561 Obras de restauración del Patio 
Trilingüe y Paraninfo de la Universidad de Alcalá de 
Henares

La inversión prevista asciende a la cantidad de 
537.794,30 €, a financiar en su totalidad por el Ministe-
rio de Vivienda. Con fecha 27 de noviembre de 2008 se 
declaró la paralización temporal total de las obras. El 
importe de las certificaciones contabilizadas durante 
todo el año 2008 ascendió a 381.711,50 €.

2006.27.09.0635 Rehabilitación de la Manzana 
Fundacional Cisneriana de Alcalá de Henares.

La inversión prevista asciende a la cantidad de 
4.306.288,76 €, a financiar en su totalidad por el Minis-
terio de Vivienda. El proyecto está aprobado técnica-
mente y pendiente de licitación.

1993.17.09.0014 Habilitación del Teatro de Aran-
juez.

El contrato de obras suscrito en su día, el 21 de junio 
de de 1994, fue rescindido por la Administración (Reso-
lución de 6 de noviembre de 2001). En el momento 
actual se encuentra en tramitación la liquidación del 
contrato de obras en aplicación de Sentencia del Tribu-
nal Superior de Justicia de Madrid, de 25 de junio de 
2004. No se emitieron certificaciones de esta obra 
durante el año 2008.

2006.27.09.0641 Rehabilitación del Teatro Real 
Coliseo de Carlos III en Aranjuez.

La inversión prevista asciende a la cantidad de 
5,771.629 €, a financiar en su totalidad por el Ministe-
rio de Vivienda. Las obras se iniciaron el 5 de diciem-
bre de 2008. Se emitió una certificación en 2008, 
correspondiente al mes de diciembre, por un importe de 
79.774,24 €.

2006.27.09.0643. Rehabilitación de la Plaza de 
Chinchón en Madrid.

Este proyecto de inversión no figura en la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio de 
2009. La anulación en 2009 de este proyecto se debe a 
que esta actuación, incluida en la programación que 
desarrolla la Dirección General de Arquitectura y Polí-
tica de Vivienda del Ministerio de Vivienda sobre 
Actuaciones en el Patrimonio Arquitectónico, Histórico 
y Social, fue dada de baja porque la solicitud formulada 
por el Ayuntamiento de Chinchón consideraba una 
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intervención que planteaba actuaciones sobre las facha-
das de la plaza, que eran de propiedad privada.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa considera que una sexta 
Fragata implicaría un claro incremento en la eficacia de 
la Armada, si bien el lanzamiento de programas de esta 
envergadura deben considerarse bajo una visión global, 
que es la que ha adoptado el Ministerio de Defensa 
mediante el nuevo Planeamiento por Capacidades. En 
ese proceso, coherente y coordinado, donde se tienen 
que considerar y definir las prioridades de nuestras 
Fuerzas Armadas en su conjunto, se está estudiando, a 
fecha de marzo de 2009, la decisión de iniciar la cons-
trucción de una sexta Fragata de la clase F-100.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050370

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico Javier y 
González Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

En las previsiones que tiene el Ministerio de Justicia 
para la programación del año 2009, a la Comunidad 

Autónoma de Andalucía se le han asignado un total de 
29 nuevas unidades judiciales, en base a los baremos 
objetivos de litigiosidad y de población.

Se continúa el esfuerzo inversor de los cuatro años 
anteriores: 34 unidades judiciales en 2005, 14 en 2006, 
24 en 2007 y 31 en 2008; en total, 103 unidades judi-
ciales frente a las 51 unidades judiciales de la legislatu-
ra inmediatamente anterior, esto es un 202% más.

Las dificultades que en estos momentos atraviesa la 
economía, están provocando un incremento de la liti-
giosidad en materia mercantil y, por tanto, un aumento 
de la carga de trabajo de los juzgados de lo mercantil 
actualmente en funcionamiento, lo que ha hecho que el 
Gobierno proceda de forma inmediata y dentro de la 
programación del año 2009 a la creación de 15 nuevos 
juzgados de lo mercantil en aquellos partidos judiciales 
en que la carga de trabajo así lo justifica, siendo uno de 
ellos el Partido Judicial de Málaga.

En consecuencia, el Consejo de Ministros en su 
reunión del día 13 de febrero de 2009 ha aprobado el 
Real Decreto por el que se dispone la creación y consti-
tución de 15 juzgados de lo mercantil para la mejora de 
la jurisdicción mercantil dentro de la programación del 
año 2009. En el mismo se recoge la creación y constitu-
ción del Juzgado de lo Mercantil n° 2 de Málaga.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050378 y 184/050688

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se remite información 
sobre el número de trabajadores afiliados y en alta a la 
Seguridad Social, a diciembre de 2007, en la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, con desglose por localidad, 
sexo, y según sean comunitarios o no comunitarios.

Se informa de que estos datos se encuentran dispo-
nibles en la web de la Secretaría de Estado de Seguri-
dad Social, en la dirección: http://www.seg-social.es, 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes».

ANEXO

Nº DE EXTRANJEROS AFILIADOS A LA SEGURTOAD SOCIAL EN LAS ISLAS CANARIAS, POR LOCALIDAD, 
SEXO, Y SEGÚN SEAN COMUNITARIOS O NO COMUNITARIOS

FECHA DE DATOS: DICIEMBRE 2007

PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

35 - LAS PALMAS 5 - GRAN CANARIA 35001 - AGAETE 9 5 11 15 40

35002 - AGUIMES 188 68 421 153 830
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

35005 - ARTENARA 0 0 1 1 2

35006 - ARUCAS 33 17 115 64 229

35008 - FIRGAS 14 4 16 7 41

35009 - GALDAR 17 13 109 32 171

35011 - INGENIO 75 52 175 88 390

35012 - MOGAN 990 938 1.011 605 3.544

35013 - MOYA 7 7 23 7 44

35016 - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 1.369 1.217 4.584 4.056 11.226

35019 - SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA 2.212 2.250 2.260 1.632 8.354

35020 - ALDEA DE SAN NICOLÁS (LA) 25 17 34 22 98

35021 - SANTA BRÍGIDA 56 35 73 155 319

35022 - SANTA LUCÍA 272 178 648 512 1.610

35023 - SANTA MARÍA DE GUIA DE GRAN CANARIA 27 6 52 14 99

35025 - TEJEDA 3 1 10 9 23

35026 - TELDE 309 291 789 540 1.929

35027 - TEROR 9 4 20 15 48

35031 - VALSEQUILLO DE GRAN CANARIA 12 8 66 29 115

35032 - VALLESECO 1 2 8 6 17

35033 - VEGA DE SAN MATEO 4 5 23 8 40

88888 - OTRAS LOCALIDADES 8 3 9 1 21

Total 5 - GRAN CANARIA 5.640 5.121 10.458 7.971 29.190

6 - LANZAROTE 35004 - ARRECIFE 463 279 1.684 1.065 3.491

35010 - HARIA 70 47 25 20 162

35018 - SAN BARTOLOMÉ 247 156 426 209 1.038

35024 -TEGUISE 504 445 636 391 1.976

35028 -TIAS 842 801 1.043 673 3.359

35029 - TINAJO 115 79 177 46 417

35034 - YAIZA 389 356 1.099 624 2.468

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 2 4 1 10

Total 6 - LANZAROTE 2.633 2.165 5.094 3.029 12.921

7 - FUERTEVENTURA 35003 - ANTIGUA 349 334 403 320 1.406

35007 - BETANCURIA 10 6 3 6 25

35014 - OLIVA (LA) 762 565 642 410 2.379

35015 - PAJARA 734 747 1.256 684 3.421

35017 - PUERTO DEL ROSARIO 545 324 1.051 697 2.617

35030 - TUINEJE 142 75 303 166 686

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 2 5 2 12

Total 7 - FUERTEVENTURA 2.545 2.053 3.663 2.285 10.546

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 7 7 10 5 29

Total 35 - LAS PALMAS 10.285 9.346 19.225 13.290 52.686

38 - S.C. DE TENERIFE 1 - TENERIFE 38001 - ADEJE 2.472 2.278 2.036 1.662 8.448

38004 - ARAFO 16 11 50 24 101

38005 - ARICO 120 171 37 29 357

38006 - ARONA 2.938 2.585 2.852 2.020 10.395

38010 - BUENAVISTA DEL NORTE 17 22 10 7 56

38011 - CANDELARIA 108 73 195 180 556

38012 - FASNIA 4 4 12 7 27

38015 - GARACHICO 11 15 3 14 43

38017 -  GRANADILLA DE ABONA 694 506 784 447 2.431

38018 - GUANCHA (LA) 23 9 7 6 45

38019 - GUIA DE ISORA 276 260 347 195 1.078

38020 - GUIMAR 68 52 151 101 372

38022 - ICOD DE LOS VINOS 78 37 120 62 297
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

38023 - LAGUNA (LA) 552 350 1.330 1.066 3.298

38025 - MATANZA DE ACENTEJO (LA) 57 20 87 20 184

38026 - OROTAVA (LA) 185 135 198 134 652

38028 - PUERTO DE LA CRUZ 600 731 321 352 2.004

38031 - REALEJOS (LOS) 220 160 171 78 629

38032 - ROSARIO (EL) 84 50 201 97 432

38034 - SAN JUAN DE LA RAMBLA 8 5 4 7 24

38035 - SAN MIGUEL 573 463 393 240 1.669

38038 - SANTA CRUZ DE TENERIFE 1.052 830 2.419 2.736 7.037

38039 - SANTA ÚRSULA 116 77 136 64 393

38040 - SANTIAGO DEL TEIDE 249 284 186 154 873

38041 - SAUZAL 41 36 88 29 194

38042 - SILOS (LOS) 21 10 25 6 62

38043 - TACORONTE 99 54 115 64 332

38044 - TANQUE 9 7 10 4 30

38046 - TEGUESTE 26 14 47 16 103

38051 - VICTORIA DE ACENTEJO (LA) 27 8 47 8 90

38052 - VILAFLOR 23 17 25 13 78

88888 - OTRAS LOCALIDADES 13 3 5 8 29

Total 1 - TENERIFE 10.780 9.277 12.412 9.850 42.319

2 - LA PALMA 38007 - BARLOVENTO 2 3 6 9 20

38008 - BREÑA ALTA 22 22 30 33 107

38009 - BREÑA BAJA 40 40 28 49 157

38014 - FUENCALIENTE DE LA PALMA 15 12 12 22 61

38016 -GARAFIA 16 6 2 1 25

38024 - LLANOS DE ARIDANE (LOS) 151 134 116 113 514

38027 - PASO (EL) 71 56 21 37 185

38029 - PUNTAGORDA 14 13 5 4 36

38030 - PUNTALLANA 7 5 7 3 22

38033 - SAN ANDRÉS Y SAUCES 5 5 29 13 52

38037 - SANTA CRUZ DE LA PALMA 52 32 74 135 293

38045 - TAZACORTE 20 16 16 10 62

38047 - TI JARAFE 23 21 8 7 59

38053 - VILLA DE MAZO 21 21 19 12 73

88888 - OTRAS LOCALIDADES 1 0 0 0 1

Total 2 - LA PALMA 460 386 373 448 1.667

3 - LA GOMERA 38002-AGULO 7 2 1 2 12

38003 - ALAJERO 10 18 18 10 56

38021 - HERMIGUA 7 11 7 5 30

38036 - SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA 66 53 143 70 332

38049 - VALLE GRAN REY 103 109 35 34 281

38050 - VALLEHERMOSO 12 10 21 2 45

88888 - OTRAS LOCALIDADES 1 0 0 0 1

Total 3 - LA GOMERA 206 203 225 123 757

4 - EL HIERRO 38013 - FRONTERA 43 13 51 47 154

38048 - VALVERDE 14 14 41 47 116

Total 4 - EL HIERRO 57 27 92 94 270

88888 - OTRAS LOCALIDADES 10 3 8 4 25

Total 38 - S. C. DE TENERIFE 11.513 9,896 13.110 10.519 45.038

TOTAL GENERAL 22.338

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se remite informa-
ción sobre el número de trabajadores afiliados y en 
alta a la Seguridad Social, a diciembre de 2008, en la 
Comunidad Autónoma de Canarias, con desglose por 
localidad, sexo, y según sean comunitarios o no 
comunitarios.

ANEXO

N° DE EXTRANJEROS AFILIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LAS ISLAS CANARIAS, POR LOCALIDAD, 
SEXO, Y SEGÚN SEAN COMUNITARIOS O NO COMUNITARIOS

FECHA DE DATOS: DICIEMBRE 2008

PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

35 - LAS PALMAS 5 - GRAN CANARIA 35001 - AGAETE 12 5 8 13 38

35002 - AGUIMES 154 77 349 119 699

35005 - ARTENARA 0 0 0 3 3

35006 - ARUCAS 35 23 106 72 236

35008 - FIRGAS 5 6 14 9 34

35009 - GALDAR 17 16 102 45 180

35011 - INGENIO 48 37 128 90 303

35012 - MOGAN 939 954 1.011 617 3.521

35013 - MOYA 5 7 18 17 47

35016 - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 1.250 1.185 4.262 4.166 10.863

35019 - SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA 2.034 2.083 2.050 1.494 7.661

35020 - ALDEA DE SAN NICOLÁS (LA) 77 129 42 17 265

35021 - SANTA BRÍGIDA 55 36 80 194 365

35022 - SANTA LUCÍA 252 193 623 537 1.605

35023 - SANTA MARÍA DE GUIA DE GRAN CANARIA 16 3 58 18 95

35025 - TEJEDA 0 0 8 3 11

35026 - TELDE 341 263 715 484 1.803

35027 - TEROR 5 7 27 14 53

35031 - VALSEQUILLO DE GRAN CANARIA 11 5 66 37 119

35032 - VALLESECO 1 2 3 6 12

35033 - VEGA DE SAN MATEO 3 4 23 13 43

88888 - OTRAS LOCALIDADES 6 3 14 4 27

Total 5 - GRAN CANARIA 5.266 5.038 9.707 7.972 27.983

6 - LANZAROTE 35004 - ARRECIFE 311 237 1.162 915 2.625

35010 - HARIA 66 54 30 25 175

35018 - SAN BARTOLOMÉ 213 164 358 257 992

35024 -TEGUISE 440 402 488 325 1.655

35028 -TIAS 766 763 916 667 3.112

35029 - TINAJO 98 74 83 47 302

35034 - YAIZA 365 323 899 565 2.152

88888 - OTRAS LOCALIDADES 4 0 10 0 14

Total 6 - LANZAROTE 2.263 2.017 3.946 2.801 11.027

7 - FUERTEVENTURA 35003 - ANTIGUA 288 294 311 225 1.118

35007 - BETANCURIA 9 7 1 6 23

35014 - OLIVA (LA) 663 507 595 342 2.107

35015 - PAJARA 647 724 1.155 655 3.181

35017 - PUERTO DEL ROSARIO 382 275 717 613 1.987

35030 - TUINEJE 145 91 255 176 667

88888 - OTRAS LOCALIDADES 2 0 9 1 12

Total 7 - FUERTEVENTURA 2.136 1.898 3.043 2.018 9.095
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 9 5 15 3 32

Total 35 - LAS PALMAS 9.674 8.958 16.711 12.794 48.137

38 - S.C. DE TENERIFE 1 - TENERIFE 38001 - ADEJE 2.271 2.171 1.827 1.563 7.832

38004 - ARAFO 24 10 50 33 117

38005 - ARICO 82 122 49 31 284

38006 - ARONA 2.429 2.376 2.305 1.859 8.969

38010 - BUENAVISTA DEL NORTE 20 21 13 4 58

38011 - CANDELARIA 107 71 187 185 550

38012 - FASNIA 4 2 14 9 29

38015 - GARACHICO 9 11 7 7 34

38017 -  GRANADILLA DE ABONA 521 454 551 446 1.972

38018 - GUANCHA (LA) 15 6 7 4 32

38019 - GUIA DE ISORA 258 272 325 213 1.068

38020 - GUIMAR 55 55 119 112 341

38022 - ICOD DE LOS VINOS 66 37 79 52 234

38023 - LAGUNA (LA) 484 359 1.189 998 3.030

38025 - MATANZA DE ACENTEJO (LA) 39 18 53 18 128

38026 - OROTAVA (LA) 160 127 148 129 564

38028 - PUERTO DE LA CRUZ 557 711 299 363 1.930

38031 - REALEJOS (LOS) 201 151 108 72 532

38032 - ROSARIO (EL) 84 52 180 110 426

38034 - SAN JUAN DE LA RAMBLA 10 6 2 5 23

38035 - SAN MIGUEL 561 485 379 245 1.670

38038 - SANTA CRUZ DE TENERIFE 936 822 2.178 2.770 6.706

38039 - SANTA ÚRSULA 89 65 72 58 284

38040 - SANTIAGO DEL TEIDE 248 278 202 174 902

38041 - SAUZAL 49 30 44 21 144

38042 - SILOS (LOS) 20 10 23 5 58

38043 - TACORONTE 69 48 89 65 271

38044 - TANQUE 2 7 13 5 27

38046 - TEGUESTE 32 12 40 24 108

38051 - VICTORIA DE ACENTEJO (LA) 20 5 28 6 59

38052 - VILAFLOR 16 16 17 11 60

88888 - OTRAS LOCALIDADES 6 6 15 9 36

Total 1 - TENERIFE 9.444 8.816 10.612 9.606 38.478

2 - LA PALMA 38007 - BARLOVENTO 2 2 8 6 18

38008 - BREÑA ALTA 30 23 27 41 121

38009 - BREÑA BAJA 37 32 37 57 163

38014 - FUENCALIENTE DE LA PALMA 10 15 14 17 56

38016 -GARAFIA 20 9 3 2 34

38024 - LLANOS DE ARIDANE (LOS) 143 127 115 167 552

38027 - PASO (EL) 68 57 20 29 174

38029 - PUNTAGORDA 15 9 2 4 30

38030 - PUNTALLANA 6 6 10 6 28

38033 - SAN ANDRÉS Y SAUCES 4 5 31 16 56

38037 - SANTA CRUZ DE LA PALMA 54 33 73 134 294

38045 - TAZACORTE 17 21 23 13 74

38047 - TI JARAFE 20 30 9 3 62

38053-VILLA DE MAZO 21 27 21 14 83

88888 - OTRAS LOCALIDADES 0 0 1 0 1

Total 2 - LA PALMA 447 396 394 509 1.746

3 - LA GOMERA 38002 - AGULO 9 2 3 4 18

38003 - ALAJERO 13 19 14 9 55
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

38021 - HERMIGUA 6 7 8 9 30

38036 - SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA 60 48 129 71 308

38049 - VALLE GRAN REY 109 118 24 40 291

38050 - VALLEHERMOSO 7 7 20 6 40

Total 3 - LA GOMERA 204 201 198 139 742

4 - EL HIERRO 38013 - FRONTERA 34 13 57 39 143

38048 - VALVERDE 19 14 43 58 134

8888 - OTRAS LOCALIDAES 0 0 0 1 1

Total 4 - EL HIERRO 53 27 100 98 278

88888 - OTRAS LOCALIDADES 16 9 12 11 48

Total 38 - S. C. DE TENERIFE 10.164 9.449 11.316 10.363 41.292

TOTAL GENERAL 19.838 18.407 28.027 23.157 89.429

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050383

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifican, las deu-
das, que en su caso, mantenían con la Seguridad Social 
los Ayuntamientos de la provincia de Barcelona, por los 
que se pregunta, según los datos obtenidos del Fichero 
General de Recaudación de la Seguridad Social, a 31 de 
noviembre de 2008. (No se incluye la deuda aplazada).

ANEXO

DEUDA NO APLAZADA CON LA SEGURIDAD 
SOCIAL QUE TIENEN LOS AYUNTAMIENTOS DE LA 

PROVINCIA DE BARCELONA A 30-11-2008

Ayuntamiento Total de deuda
Figaró-Montmany 0,00

Fogars de Montclús 0,00
Granera 0,00

Granollers 361,20
Gualba 0,00

L`Ametlla del Vallés 0,00
La Garriga 0,00
La Llagosta 53,09

La Roca del Vallés 0,00
Les Franqueses del Vallés 0,00

Torrelles de Llobregat 0,00
Vallirana 0,00

Viladecans 0,00

Ayuntamiento Total de deuda
Aiguafreda 0,00

Bigues i Riells 0,00
Caldes de Montbui 0,00

Campins 0,00
Canovelles 460,80
Cardedeu 283,42
Castellcir 0,00

Castellterçol 36.410,06
Cánoves i Samalús 0,00

La Palma de Cervelló 0,00
El Papiol 0,00

Santa Coloma de Cervelló 0,00
Sant Andreu de la Barca 0,00
Sant Boi de Llobregat 0,00

Sant Climent de Llobregat 0,00
Sant Esteve Sesrovires 0,00
Sant Felíu de Llobregat 4.569,11

Sant Joan Despi 0,00
Sant Just Desvern 0,00

Sant Vicenç dels Horts 0,00
Esparraguera 0,00

Esplugas de Llobregat 0,00
Gavá 0,00

Martorell 0,00
Molins de Rei 0,00

Olesa de Montserrat 1.756,20
Pallejá 0,00
Begues 0,00

Casteldedefels 0,00
Castellví de Rosanes 0,00
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Ayuntamiento Total de deuda
Cervelló 832,20
Collbató 0,00

Corbera de Llobregat 0,00
Cornellá de Llobregat 460,80
El Prat de Llobregat 0,00

TOTAL  45.186,88

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050386

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Canet i Coma, Francesc (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El acuartelamiento de la Guardia Civil de Portbou 
(Girona), en el que se encuentra ubicado el Puesto Fis-
cal, está situado en la Rambla de Cataluña, n° 9, siendo 
propiedad del Estado.

Dicho inmueble está constituido por dos edificios, 
uno de ellos data del año 1872, el cual cuenta con 20 
pabellones en mal estado y las dependencias oficiales; 
y otro edificio que fue construido en 1963, con 17 pabe-
llones de los cuales, 10 se encuentran ocupados, si bien 
su estado es regular.

Por otro lado, cabe señalar que la construcción o 
rehabilitación de dicho acuartelamiento, no se encuen-
tra entre las prioridades previstas en el Plan Plurianual 
de Inversiones en Infraestructuras de la Guardia Civil, 
así como tampoco está prevista ninguna asignación de 
los créditos extraordinarios aprobados por el Real 
Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se 
crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un Fondo 
Especial del Estado para la Dinamización de la Econo-
mía y el Empleo y se aprueban créditos extraordinarios 
para atender a su financiación.

No obstante, se significa que las pequeñas obras o 
reparaciones que son necesarias para el mantenimiento 
de los inmuebles, se realizan con cargo a los créditos 
del Capítulo 2, descentralizados a las respectivas Zonas 
de la Guardia Civil.

Por último se indica que, el Ministerio del Interior 
no tiene previsto proponer la desafectación del inmue-
ble, toda vez que como ha quedado expresado anterior-
mente, en él se encuentra ubicado el Puesto Fiscal, con 
una plantilla de 15 efectivos.

Madrid, 18 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050406

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En primer lugar, debe señalarse que el Gobierno no 
tiene constancia de que se haya producido la venta de 
entre 20 y 25 millones derechos de emisión, ni de cuáles 
hayan podido ser los ingresos por esas supuestas ventas.

En todo caso, la circunstancia mencionada es imputa-
ble a la caída drástica de la producción como consecuen-
cia de la crisis económica, y no a una eventual sobreasig-
nación que, en ningún caso, se ha producido. Si bien 
puede afectar a diversos sectores industriales, la situa-
ción está vinculada especialmente a la industria auxiliar 
de la construcción: sectores de cemento, cerámica y 
ladrillo. La asignación a los sectores afectados ha sido 
ajustada siempre de acuerdo con unos criterios de bench-
marking de eficiencia sectorial, que exigía un esfuerzo 
reductor importante a todos los sectores en un contexto 
de crecimiento económico. El desajuste por tanto está 
asociado al cambio de tendencia en la producción con 
respecto a la considerada en 2006, momento en el que se 
elaboró el Plan Nacional de Asignación 2008-2012.

Finalmente, es imprescindible distinguir entre la 
coyuntura actual y la perspectiva completa de todo el 
periodo 2008-2012. Hay que tener en cuenta que la 
asignación se refiere a todo el periodo 2008-2012, por 
lo que estamos todavía al comienzo del mismo, y que 
habrá que estar pendiente de cómo evoluciona la activi-
dad económica a lo largo de estos años.

La Ley 1/2005, de 9 de marzo, por la que se regula 
el comercio derechos de emisión en España, no prohíbe 
que el titular disponga de los derechos de emisión que 
le fueron otorgados como le parezca más oportuno. El 
titular debe cumplir con la obligación de entregar tan-
tos derechos de emisión como toneladas de C02 haya 
emitido su instalación. Si por las circunstancias que 
fuera la instalación tiene un sobrante derechos de emi-
sión (ha implantado medidas reductoras o ha reducido 
su nivel de actividad por debajo de lo esperado), es libre 
de venderlo en el mercado.

Es importante también tener presente que la existen-
cia de un sobrante derechos de emisión como conse-
cuencia de la crisis económica, no pone en ningún 
momento en riesgo el objetivo medioambiental del ins-
trumento. El conjunto de los planes nacionales de asig-
nación que han sido aprobados en los 27 Estados Miem-
bros de la Unión Europea determina la cantidad global 
derechos de emisión que se pondrán en circulación en 
el periodo 2008-2012, y por tanto, un tope concreto e 
infranqueable a las emisiones de CO2.

El diseño del sistema de comercio europeo derechos 
de emisión se basa en la asignación ex ante, sin posibi-
lidad de intervención posterior a la expedición derechos 
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a las instalaciones. La Comisión Europea prohíbe 
expresamente los denominados «ajustes ex post».

Algunos Planes Nacionales de Asignación del perio-
do 2005-2007 contemplaban esta posibilidad y fueron 
rechazados por la Comisión. La lógica del sistema de 
comercio derechos de emisión exige que funcione el 
mercado con reglas claras adoptadas con antelación, 
sin intervenciones a mitad del periodo que lo distorsio-
nen en su funcionamiento, y ello tanto en supuestos de 
caída del precio como cuando éste alcance valores ele-
vados. Por tanto, salvo supuestos de cierre (caso en el 
que dejan de expedirse los derechos asignados a la ins-
talación), no existe margen de actuación.

El Gobierno de España entendió que no estaba justi-
ficado incluir de forma unilateral el método de subasta, 
dado que nuestro Plan Nacional de asignación es ya de 
por sí uno de los más restrictivos de la Unión Europea 
desde el punto de vista del volumen total derechos de 
emisión que se expide. La asignación que se ha realiza-
do en España al sector eléctrico supone un recorte del 
46,2% respecto a las emisiones que se produjeron en 
2005, y un 34,2% respecto a las emisiones proyectadas 
para el periodo 2008-2012. Ello significa que, en todo 
caso, el sector eléctrico tendrá que acudir al mercado 
secundario para adquirir una parte significativa de los 
derechos de emisión que va a consumir.

El Gobierno ha considerado que un mecanismo de 
asignación como la subasta debía introducirse de forma 
armonizada en toda la Comunidad, como va a ser el caso 
a partir de 2013, cuando entre en vigor la Directiva que 
revisa el Mercado Europeo derechos de emisión.

La decisión de reparto del esfuerzo supone un objeti-
vo muy ambicioso para España. De hecho, así lo muestra 
el estudio de impacto que elaboró la Comisión Europea 
en relación con su propuesta decisión. Cabe aquí sólo 
resaltar que en 2005 España tenía unas emisiones de sec-
tores difusos per cápita de 5,7 t CO2-eq por persona, 
todavía por debajo de la media comunitaria. El objetivo 
que asume España en la decisión de reparto del esfuerzo 
de reducir en un 10% sus emisiones en estos sectores 
supondrá una disminución adicional de estas emisiones 
per cápita, pasando a 4,6 t CO2-eq por persona.

El Gobierno mantiene su objetivo de consumar el 
escenario de cumplimiento que se diseñó en el marco 
del Plan Nacional de asignación 2008-2012, aprobado 
mediante el RD 1370/2006. Así, el Gobierno espera 
que las emisiones de los sectores difusos se sitúen en 

un +37% respecto al año de referencia, como media del 
periodo 2008-2012.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050428

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vázquez Abad, Jesús; González Rodríguez, 
Adolfo y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La regulación de los grados de ingeniería e ingenie-
ría técnica se adapta a la perfección al proceso de cons-
trucción del Espacio Europeo de Educación Superior.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050434 y 184/050435

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso, y Vázquez Abad, Jesús 
(GP)

Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas por Sus 
Señorías, se significa que, según la instrucción 01/
TV-29 de la Dirección General de Tráfico, que se aplica 
a partir del año 2000, «Punto Negro es aquel emplaza-
miento perteneciente a una calzada de una red de carre-
teras en el que durante un año natural se hayan detecta-
do 3 o más accidentes con víctimas con una separación 
máxima entre uno y otro de 100 metros». El seguimien-
to y acumulación de tramos de 100 metros puede dar 
lugar a tramos de accidentalidad de mayor longitud.

De acuerdo con la anterior definición, la relación de 
puntos negros de los años 2005, 2006 y 2007 registra-
dos en la provincia de Ourense son los siguientes:

PUNTOS NEGROS AÑO 2005-2007 OURENSE
VÍA TIPO DE ACCIDENTE VÍCTIMAS

N° DE 
VEHÍCULOS 
IMPLICADOS

N° DE 
ACCIDENTES 

AÑO 
ANTERIOR

N° de 
punto Denominación
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2005 A-52-RAM 224,0 100 A/D C T E 1 3 4 0 5 5 5

2006 OU-540 13,5 200 A T C A 1 2 3 5 5 3
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PUNTOS NEGROS AÑO 2005-2007 OURENSE
VÍA TIPO DE ACCIDENTE VÍCTIMAS

N° DE 
VEHÍCULOS 
IMPLICADOS

N° DE 
ACCIDENTES 

AÑO 
ANTERIOR

N° de 
punto Denominación
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2007 N-541 24,8 300 A/D C C E 2 1 3 4 4 6

2007 OU-0508 0,8 300 A/D C C D 1 2 3 1 4 5 4

2007 OU-531 21,9 100 A/D C C A 3 3 8 8 6

Para la correcta interpretación del cuadro anterior 
habrá de tenerse en cuenta el significado de las siguien-
tes abreviaturas:

• SENTIDO: A ascendente, D descendente.
• ZONA: T travesía, C interurbana, A ambas.
• TIPO: AP autopista peaje, A autopista libre, T 

autovía, C carretera convencional, O otro.
• TITULARIDAD: E estatal, A autonómica, D dipu-

tación, M municipio, O otra.

Por otra parte, la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento considera un Tramo de Con-
centración de Accidentes aquel, de al menos un kilóme-
tro de longitud, en el que el número de accidentes es 
significativamente mayor que la media de accidentes 
ocurridos en otros tramos de características similares, 
en un periodo de 5 años.

Así, por tanto, las definiciones utilizadas por la 
Dirección General de Carreteras y por la Dirección 
General de Tráfico son diferentes y sus resultados a 
nivel nacional, provincial o de Comunidad Autónoma 
también son distintos. Además, es importante advertir 
que esta definición puede diferir de la establecida por 
otras administraciones o entidades (como Eurorap) que 
también realizan tareas de determinación de tramos de 
concentración de accidentes; lo que implica que la cali-
ficación de un punto o tramo como Punto Negro (PN) 
puede ser diferente y que, por tanto, el mapa nacional 
de PN que se genere, no sea coincidente.

El día 13 de enero del año en curso, el Ministerio 
del Interior y el de Fomento firmaron un acuerdo para 
señalizar los Tramos de Concentración de Accidentes 
(TCA) de la Red General de Carreteras del Estado. Este 
acuerdo tiene como finalidad el tratamiento de los 776 
tramos que el Ministerio de Fomento tiene identifica-
dos, dentro del periodo 2008-2012. El Ministerio de 
Fomento ya ha iniciado actuaciones en al menos 314 de 
estos tramos.

Mientras se desarrollan las actuaciones previstas, y 
con el objetivo de reducir la accidentalidad, los Minis-
terios de Fomento e Interior han decidido proceder a la 
señalización y la instalación de dispositivos de control 
de velocidad en algunos de los TCA identificados.

Por último, se indican las últimas actuaciones reali-
zadas en Seguridad Vial en Ourense:

• Se han ejecutado recientemente las obras: Seguri-
dad Vial. Mejora de intersección e iluminación. Refuer-
zo de firme y señalización de la N-525, p.k. 263+200 al 
271+200. Tramo: Concello de Piñor de Cea. Presupues-
to de adjudicación 1.662.424,66 €.

• Actualmente se está ejecutando la obra: Seguridad 
Vial. Adecuación de varias travesías con un presupues-
to de adjudicación de 771.374,69 €, donde se actúa en 
un tramo de la N-525 comprendido entre la zona urba-
na de Viladerrey y Xinzo de Limia.

• Asimismo, se encuentra en licitación el proyecto 
de: Construcción de aceras y alumbrado en las travesías 
de Gustei y Cambeo, con un presupuesto de licitación 
de 353,329,88 €.

En dichas actuaciones se ha actuado en el tramo de 
la N-525 comprendido entre la zona urbana de Cambeo 
hasta la de Carballeda, así como en el tramo compren-
dido entre la intersección con la N-540 y la zona urbana 
de Cambeo.

• Además existe un proyecto redactado Construc-
ción de acceso en A Rúa, con un presupuesto de licita-
ción de 512.571,82 €.

• Se están ejecutando las obras: Seguridad Vial. 
Construcción de aceras e iluminación en N-532, p.k. 
1+180 al 14+400 con un presupuesto de adjudicación 
de 1.151.010,00 €, donde se actúa en la N-532 desde la 
intersección con la N-525 hasta la frontera portuguesa.

• En cuanto a los tramos de la N-541: las actuacio-
nes de seguridad vial previstas se encuentran recogidas 
en los proyectos de repintado de marcas viales en la 
Red de Carreteras del Estado en la provincia de Ouren-
se, y en los proyectos de instalación de barreras de 
seguridad en varias carreteras de la provincia.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050440

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio 
(GP).
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Respuesta:

Por Real Decreto 2166/94 de 4 de noviembre 
(B.O.E. de 23 de diciembre) se aprobó el traspaso de 
funciones de la Administración del Estado a la Comu-
nidad Autónoma de Galicia, en materia de provisión de 
medios materiales y económicos para el funcionamien-
to de la Administración de Justicia, con efectividad a 
partir de 1 de enero de 1995.

Posteriormente, se han ido aprobando sucesivos 
traspasos complementarios mediante los correspon-
dientes Reales Decretos.

Dentro de las previsiones que tiene el Ministerio de 
Justicia para el desarrollo de la programación del año 
2009, a la Comunidad Autónoma de Galicia se le han 
asignado un total de 9 nuevas unidades judiciales, en 
base a los parámetros objetivos de litigiosidad y de 
población.

Se continúa así con el esfuerzo inversor de los 4 años 
anteriores: 15 nuevas unidades judiciales en 2005, 5 en 
2006, 6 en 2007 y 7 en 2008; un total de 33 unidades 
judiciales frente a las 18 unidades judiciales en la legisla-
tura inmediatamente anterior, esto es, un 163% más.

En dicha programación, para el año 2009 se encuen-
tra entre las previsiones la creación y constitución del 
Juzgado de Primera Instancia n° 5 de Ferrol, cuya crea-
ción ha sido propuesta para el presente año por la 
Comunidad Autónoma de Galicia, y su entrada en fun-
cionamiento, en principio, tendrá lugar a finales del 
mes de diciembre.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050450 a 184/050457

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda; Tome Muguru-
za, Baudilio y Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Conforme al balance auditado a 31 de diciembre de 
2008 aprobado junto con las cuentas anuales por la 
Sociedad Estatal, ésta tiene unas pérdidas acumuladas 
que sitúan sus fondos propios negativos en 67.098.000 €, 
situación que ha sido paliada mediante una operación 
de reducción y aumento de capital simultáneos que 
sitúan el capital social actualmente en 240.000.000 € 
tras haberlo reducido previamente a cero euros para 
compensar las pérdidas.

La Administración General del Estado, la Comuni-
dad Autónoma de Aragón (a través de la Corporación 
Empresarial Pública de Aragón SLU) y el Ayuntamien-

to de Zaragoza han procedido a prorrogar la duración 
de la sociedad Estatal Expoagua Zaragoza 2008, S.A. 
modificando su denominación, pasando a llamarse 
Expo Zaragoza Empresarial S.A., cuyo objeto social 
será precisamente acometer la transformación de lo que 
fue el recinto de la Expo 2008.

Las modificaciones citadas fueron acordadas en la 
Junta General de Accionistas de la Sociedad Estatal 
celebrada el 9 de marzo de 2009, habiendo sido inscri-
tas en el Registro Mercantil.

Mediante la Ley aragonesa 2/2008 de 14 de mayo, 
de Reestructuración del Sector Público Empresarial de 
la Comunidad Autónoma de Aragón, se creó la Corpo-
ración Empresarial Pública de Aragón SLU a la que por 
medio del Decreto 137/2008 de 24 de junio la Comuni-
dad Autónoma de Aragón transmitió todas las acciones 
de las que era titular a la Sociedad Estatal Expoagua 
Zaragoza 2008 S.A.

A 31 de diciembre de 2008, el Gobierno de Aragón, 
por sí o por medio de su Corporación Empresarial 
Pública de Aragón, SLU, había desembolsado todos los 
dividendos pasivos correspondientes a acciones suscri-
tas por la Comunidad Autónoma de Aragón con la cita-
da Sociedad Estatal.

Del mismo modo, a 31 de diciembre de 2008, los 
dividendos pasivos correspondientes a acciones suscri-
tas por la Administración General del Estado con la 
Sociedad Estatal Expoagua Zaragoza 2008 S.A. se 
encuentran íntegramente desembolsados por la propia 
Administración General del Estado.

Los dividendos pasivos correspondientes a acciones 
suscritas por el Ayuntamiento de Zaragoza con el capi-
tal social de Expoagua Zaragoza 2008, S.A. a 31 de 
diciembre, han sido aportados íntegramente por el pro-
pio Ayuntamiento de Zaragoza.

Respecto a las obras en que la Sociedad Estatal 
Expoagua Zaragoza 2008 ha intervenido por Enco-
mienda de gestión de una Administración pública, sien-
do esta última la dueña de la obra, corresponde a dicha 
Administración, en los términos previstos en los conve-
nios de colaboración suscritos, el cumplimiento de las 
obligaciones económicas que conforme a derecho pro-
cedan de ella.

En lo que la pregunta identifica «obras de la Expo 
2008 de Zaragoza» cabría distinguir dos categorías:

En primer lugar, las obras propias del recinto de la 
Exposición Internacional en las que la Sociedad Estatal 
Expoagua Zaragoza 2008 S.A. interviene como dueña 
de la obra y por lo tanto a la que corresponde el cumpli-
miento de las obligaciones económicas que conforme a 
derecho procedan de ellas.

En segundo lugar, las restantes obras en las que la 
Sociedad Estatal Expoagua Zaragoza 2008 S.A. inter-
viene por Encomienda de gestión de una Administra-
ción Pública, siendo esta última la dueña de la obra y 
por tanto a quien corresponde, en los términos de los 
convenios de colaboración suscritos, el cumplimiento 
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de las obligaciones económicas que conforme a dere-
cho procedan de ellas.

En las obras de la Expo 2008 a las que se refiere la 
iniciativa parlamentaria cabe distinguir las propias 
obras del recinto de la Exposición Internacional Zara-
goza 2008 promovidas por la Sociedad Estatal Expoa-
gua Zaragoza 2008 S.A. y las obras asociadas a la 
Exposición Internacional que han sido promovidas por 
las diferentes Administraciones Públicas y otras Enti-
dades.

Respecto de las primeras, la financiación ha corres-
pondido a la propia Sociedad Estatal, bien por medio 
de recursos propios o ajenos, sin que exista ninguna 
aportación pendiente a cargo de la Administración 
General del Estado, El Gobierno de Aragón o el Ayun-
tamiento de Zaragoza.

Respecto de las segundas, no existe compromiso 
alguno de sustituir la financiación de la parte que 
corresponde a cada institución que las promueve o 
financia.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050461

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El incremento del presupuesto para el año 2009 irá 
destinado a becas generales y becas para masters, en 
los formatos de movilidad, matrícula y generales.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050467

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

No es posible disponer de la información que se 
solicita, ya que la misma depende de factores como el 
número de beneficiarios de prestación por desempleo 
que exista en cada momento, la evolución de la situa-
ción económica y el volumen de contratación que se 
produzca, situaciones que pueden evolucionar de forma 
diferente en cada Comunidad Autónoma.

Por otro lado la cobertura de los puestos de trabajo 
de nueva creación, por beneficiarios o no beneficiarios 
de prestaciones también puede variar, en función de las 
distintas medidas que se adopten para el fomento de la 
contratación, especialmente la contratación indefinida.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

La información solicitada queda reflejada en el 
siguiente cuadro.

En los PGE 2009 figura una partida para el Nuevo 
Acceso Ferroviario en A.V. Madrid-Levante de 1,041,4 
Mill €.

El plazo de finalización de las obras (plataforma, 
vía, electrificación e instalaciones) de la relación 
Madrid-Valencia/Albacete permitirá cumplir el objeti-
vo de conectar Madrid y Valencia por Alta Velocidad en 
2010.

TRAMO LICITADO
IMPORTE

LICITACIÓN
ADJUDICADO

INICIO
EJECUCIÓN

CERTIFICADO
(hasta 1-2009)

Torrejón de Velasco-Seseña LICITADO 110.337.880,40 ADJUDICADO 24-ago-07 82.112.806,09
Seseña-Aranjuez LICITADO 73.744.283,21 ADJUDICADO 13-jul-07 57.365.025,46
Aranjuez-Ontígola LICITADO 178.851.553,60 ADJUDICADO 22-nov-07 54.923.277,26
Ontígola-Ocaña LICITADO 32.191.270,04 ADJUDICADO 01-sep-07 21.160.995,39
Ocaña-Villarrubia de Santiago LICITADO 79.827.753,21 ADJUDICADO 21-jun-07 59.628.063,15
Villarrubia de Santiago-Santa Cruz de la Zarza LICITADO 35.564.668,81 ADJUDICADO 03-jul-O7 31.672.011,76
Santa Cruz de la Zarza-Tarancón LICITADO 21.682.305,00 ADJUDICADO 19-jun-07 17.662.375,15
Taracón-Uclés LICITADO 48.005.115,41 ADJUDICADO 09-feb-07 41.775.356,17
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TRAMO LICITADO
IMPORTE

LICITACIÓN
ADJUDICADO

INICIO
EJECUCIÓN

CERTIFICADO
(hasta 1-2009)

Uclés-Campos del Paraíso LICITADO 51.549.494,16 ADJUDICADO 13-feb-07 51.549.494,16
Campos del Paraíso-Horcajada LICITADO 96.696.655,55 ADJUDICADO 11-ene-07 82.565.440,29
Horcajada-Naharros LICITADO 119.807.523,25 ADJUDICADO 25-sep-06 74.050.400,57
Naharros-Torrejoncillo LICITADO 27.516.717,23 ADJUDICADO l4-nov-06 24.894.738,46
Torrejoncillo del Rey-Abia de la Obispalía LICITADO 62.438.756,10 ADJUDICADO 05-jul-07 45.775.332,27
Abia de la Obispalía-Cuenca LICITADO 78.943.347,82 ADJUDICADO 13-nov-06 63.223.075,95
Cuenca-Olalla LICITADO 104.782.840,97 ADJUDICADO 01-sep-06 83.465.351,31
Olalla-Arcas del Villar LICITADO 103.891.646,02 ADJUDICADO 25-ago-06 92.782.942,35
Arcas del Villar-Fuentes LICITADO 109.805.569,21 ADJUDICADO 25-ago-06 93.675.289,61
Fuentes-Monteagudo de las Salinas LICITADO 70.168.301,91 ADJUDICADO 13-ago-04 63.649.681,09
Túnel de Tendero LICITADO 39.124.605,65 ADJUDICADO 06-ago-04 35.799.270,16
Monteagudo de las Salinas-Solera de Gabaldón LICITADO 31.912.793,43 ADJUDICADO 13-ago-04 30.609.318,33
Solera de Gabaldón-Motilla del Palancar LICITADO 37.887.373,83 ADJUDICADO 23-sep-04 38.975.350,13
Motilla del Palancar-Iniesta LICITADO 42.186.691,87 ADJUDICADO 14-ago-04 41.010.899,37
Iniesta-Minglanilla LICITADO 42.315.688,56 ADJUDICADO 15-ago-04 44.317.181,05
Minglanilla-Embalse de Contreras LICITADO 92.303.643,52 ADJUDICADO 08-feb-06 82.579.592,70
Embalse de Contreras-Villargordo del Cabriel LICITADO 134.754.048,15 ADJUDICADO 08-feb-06 140.482.905,82
Villargordo del Cabriel-Venta del Moro LICITADO 130.497.128,47 ADJUDICADO 27-sep-05 102.800.340,11
Venta del Moro-Caudete de las Fuentes LICITADO 25.929.606,93 ADJUDICADO 25-sep-04 25.450.268,32
Caudete de las Fuentes-S. Antonio de Requena LICITADO 49.030.117,09 ADJUDICADO 27-sep-05 44.942.731,65
S. Antonio de Requena-Requena LICITADO 67.051.439,89 ADJUDICADO 24-nov-05 67.051.439,89
Requena-Siete Aguas LICITADO 62.725.868,72 ADJUDICADO 26-feb-04 54.370.084,15
Siete Aguas-Buñol LICITADO 374.445.810,71 ADJUDICADO 10-dic-05 361.987.236,08
Buñol-Cheste LICITADO 82.260.832,40 ADJUDICADO 05-oct-05 77.027.641,04
Cheste-Aldaya LICITADO 68.430.411,68 ADJUDICADO 05-sep-06 58.545.212,28
Aldaya-Picanya LICITADO 115.594.371,52 ADJUDICADO 05-sep-06 96.717.701,65
Picanya-Valencia LICITADO 60.798.780,08 ADJUDICADO 07-jun-06 49.199.197,65
RAF Valencia Nudo Sur LICITADO 123.813.593,82 ADJUDICADO 07-abr-08 29.360.026,43
Gabaldón-Villanueva de la Jara LICITADO 39.224.025,31 ADJUDICADO 20-ago-04 33.014.854,18
Villanueva de la Jara-Villalgordo del Júcar LICITADO 34.031.300,22 ADJUDICADO 06-ago-04 34.031.300,22
Villalgordo del Júcar-La Gineta LICITADO 63.415.794,34 ADJUDICADO 12-ago-04 55.197.492,65
La Gineta-Albacete LICITADO 33.409.267,95 ADJUDICADO 08-ago-04 26.451.978,66
Accesos a Albacete LICITADO 70.237.519,47 ADJUDICADO 31-jul-07 35.439.367,14
Almansa La Encina. Str. I LICITADO 38.972.126,02 ADJUDICADO 30-sep-08 1.362.990,31
Almansa La Encina. Str. II LICITADO 45.935.772,64 ADJUDICADO 30-sep-08 1.299.691,56
Játiva-Novele-Játiva LICITADO 59.322.237,02 ADJUDICADO 20-ene-04 58.121.820,49
Játiva-Enova LICITADO 61.949.824,97 ADJUDICADO 23-abr-03 61.949.824,97
Enova-Puebla Larga LICITADO 36.572.767,69 ADJUDICADO 01-may-03 40.450.793,39
Puebla Larga-Alcira LICITADO 28.574.468,26 ADJUDICADO 25-jul-03 28.214.815,20
Alcira-Algemesí LICITADO 51.537.079,17 ADJUDICADO 16-jul-03 52.066.805,72
Algemesí-Benifaió LICITADO 34.755.870,60 ADJUDICADO 04-jul-03 30.296.734,34
Benifaió-Picassent LICITADO 14.900.935,10 ADJUDICADO 02-oct-02 15.075.687,41
Picassem-Alcasser LICITADO 62.876.395,09 ADJUDICADO 07-feb-03 69.104.327,81
Alcasser-Valencia LICITADO 73.080.908,76 ADJUDICADO 28-ago-03 73.080.908,76
TOTAL MADRID-VALENCIA 3.650.756.882,17 3.035.654.764,24

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050470 y 184/050471

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

En el CETI de Melilla, incluido en la red pública de 
centros de migraciones de la que dispone el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, se encontraban acogidas, a 
fecha 31 de diciembre de 2008, 678 personas.

Durante los años 2000 a 2007 fueron acogidas un 
total de 9.711 personas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050472

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en el Centro de Estancia 
Temporal de Inmigrantes (CETI) de Melilla, durante el 
periodo 2004-2008, ascendieron a 1.213.107 euros. De 
esta cantidad, 922.732,16 euros correspondieron a 
obras y 290.375 euros a equipamiento de mobiliario y 
enseres.

Además, en el año 2008 se iniciaron los trámites 
para la realización de las obras de construcción de un 
nuevo edificio dotacional en el CETI de Melilla. Con 
fecha 11 de abril, se anunció el concurso abierto en el 
Boletín Oficial del Estado, con un presupuesto de lici-
tación de 2.350.636,96 euros y fue adjudicado, el 10 de 
junio de 2008, por un importe de 2.080.078,65 euros.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050473

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Los Centros de Estancia Temporal de Inmigrantes 
(CETI), ubicados en las Ciudades Autónomas de Ceuta 
y Melilla, son centros dependientes del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración a través de la Dirección General 
de Integración de los Inmigrantes.

Se conciben básicamente como un dispositivo de 
primera acogida para inmigrantes y solicitantes de asilo 
y pretende ofrecer una cobertura suficiente a sus nece-
sidades primarias de alojamiento, manutención y salud, 
además de preparar su posible entrada en la Península 
en las mejores condiciones de integración legal, docu-
mental y social.

El Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes en 
Melilla viene absorbiendo con normalidad las demandas 
de acogida de personas inmigrantes habidas en estos 
años, disponiendo de recursos para ampliar las plazas de 
acogida en situaciones puntuales de necesidad.

Para hacer frente a situaciones de eventual sobreocu-
pación se ha previsto la construcción de un nuevo edifi-
cio rotacional en el CETI de Melilla. La licitación para 
el concurso fue anunciada en el BOE de 11 de abril de 
2008 y ha sido adjudicada el 10 de junio.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050474

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

No hay constancia de que en las instalaciones del 
CETI de Melilla se hayan producido incidentes entre 
los residentes a lo largo del año 2008. Las posibles 
diferencias derivadas de la convivencia que pudieran 
producirse puntualmente son resueltas a través de las 
tareas que, eficazmente, desarrollan los mediadores o el 
servicio de seguridad.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050477

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

En la ciudad de Melilla está prevista la creación de 
un colegio público, cuya denominación se decidirá una 
vez se realice la puesta en funcionamiento del centro de 
acuerdo con la normativa legal.

Actualmente se están realizando los trámites para la 
creación del centro por Real Decreto. Una vez creado, 
se procederá a publicar la Orden de puesta en funciona-
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miento en la cual aparecerá detallada la plantilla del 
profesorado correspondiente al curso 2009/2010.

El cupo del profesorado necesario para cubrir dicha 
plantilla está previsto en los Presupuestos Generales 
del Estado del año en curso.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050480

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada.

ANEXO

AGRUPACIÓN DE TRÁFICO DE LA GUARDIA CIVIL - EFECTIVOS

PROVINCIA 2004 2005 2006 2007 2008 (*) 2009 (*)
MADRID {Incluye Órgano Central) 833 826 814 847 665 696
TOLEDO 210 203 214 219 333 351
CIUDAD REAL 130 128 131 131 205 212
ALBACETE 115 116 120 124 135 148
GUADALAJARA 115 114 109 114 130 130
CUENCA 133 136 132 142 114 99
BADAJOZ (Incluye Escuela de Tráfico) 283 288 300 296 370 380
CÁCERES 138 141 144 157 161 170
SEVILLA 307 310 318 306 333 352
CÁDIZ 163 163 165 172 196 199
CÓRDOBA 147 151 155 161 169 177
HUELVA 118 122 122 124 136 135
GRANADA 190 199 200 206 223 233
ALMERÍA 117 118 129 130 146 152
JAÉN 139 137 140 147 159 162
MÁLAGA 221 221 229 228 251 258
VALENCIA 328 325 330 333 253 249
ILLES BALEARS 196 196 194 204 347 359
CASTELLÓN 160 160 172 166 184 188
MURCIA 197 202 206 207 223 239
ALICANTE 252 248 260 261 289 303
ZARAGOZA 243 244 253 253 258 267
HUESCA 175 169 175 176 179 178
TERUEL 130 126 131 127 130 127
LEÓN 216 221 224 231 244 248
PALENCIA 83 83 89 95 102 106
SALAMANCA 105 110 113 116 123 128
VALLADOLID 124 128 126 129 143 148
ZAMORA 101 102 110 113 121 127
BURGOS 188 187 191 198 202 212
ÁVILA 125 119 122 127 140 142
SEGOVIA 137 127 132 129 130 128
SORIA 109 101 104 104 100 96
A CORUÑA 289 287 293 300 313 320
LUGO 147 146 148 152 167 173
OURENSE 112 119 120 124 132 143
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AGRUPACIÓN DE TRÁFICO DE LA GUARDIA CIVIL - EFECTIVOS

PROVINCIA 2004 2005 2006 2007 2008 (*) 2009 (*)
PONTEVEDRA 210 220 223 230 245 250
NAVARRA 20 20 19 19 21 19
NAVARRA 173 169 179 176 196 186
LA RIOJA 108 108 109 113 117 117
TENERIFE 156 155 166 169 176 180
LAS PALMAS 167 165 167 169 174 186
ASTURIAS 291 291 299 304 322 335
CANTABRIA 169 177 176 180 194 194
TOTAL 8.070 8.078 8.253 8.409 8.951 9.202

(*) No incluidos efectivos en reserva.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050481

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada.

ANEXO

AGRUPACIÓN DE TRÁFICO DE LA GUARDIA CIVIL - CATÁLOGO

PROVINCIA 2004 2005 2006
2007 2008 

(*)
2009 O

MADRID (Incluye Órgano Central) 889 889 891 948 1.007 1.008
TOLEDO 223 223 226 237 252 252
CIUDAD REAL 135 135 135 141 153 153
ALBACETE 125 125 125 131 138 138
GUADALAJARA 123 123 126 132 137 137
CUENCA 143 143 147 155 164 164
BADAJOZ (Incluye Escuela de Tráfico) 308 310 314 320 331 331
CÁCERES 152 152 160 166 175 175
SEVILLA 326 326 330 345 364 364
CÁDIZ 127 127 127 138 145 145
CÓRDOBA 158 158 166 172 180 180
HUELVA 173 173 179 192 203 203
GRANADA 206 206 213 225 238 238
ALMERÍA 132 132 135 147 156 156
JAÉN 145 145 151 161 167 167
MÁLAGA 236 236 239 251 265 265
VALENCIA 202 202 205 221 226 226
ILLES BALEARS 315 315 315 367 380 380
CASTELLÓN 210 210 219 237 250 250
MURCIA 211 211 211 227 245 245
ALICANTE 272 272 272 294 312 312
ZARAGOZA 260 260 263 273 289 289
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AGRUPACIÓN DE TRÁFICO DE LA GUARDIA CIVIL - CATÁLOGO

PROVINCIA 2004 2005 2006
2007 2008 

(*)
2009 O

HUESCA 185 185 187 193 198 198
TERUEL 136 136 137 144 150 150
LEÓN 233 233 236 246 259 259
PALENCIA 92 92 99 106 111 111
SALAMANCA 119 119 122 128 138 138
VALLADOLID 129 129 134 143 151 151
ZAMORA 113 113 120 126 134 134
BURGOS 206 206 215 223 231 231
ÁVILA 129 129 136 143 145 145
SEGOVIA 139 139 142 148 152 152
SORIA 114 114 117 124 127 127
A CORUÑA 299 299 304 319 333 333
LUGO 153 153 158 172 180 180
OURENSE 125 125 128 136 147 147
PONTEVEDRA 227 227 232 245 257 257
NAVARRA 21 21 21 21 21 21
NAVARRA 189 189 192 197 201 201
LA RIO JA 118 118 118 124 132 132
TENERIFE 178 178 181 181 211 211
LAS PALMAS 173 173 180 180 203 203
ASTURIAS 305 305 315 332 346 346
CANTABRIA 185 185 185 196 203 203
TOTAL 8.639 8.641 8.808 9.307 9.807 9.808

(*) No incluidos puestos de trabajo en reserva.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050487

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

Todas las instalaciones radioeléctricas tienen que ser 
objeto de una inspección técnica previa por las Jefaturas 
Provinciales de Inspección de las Telecomunicaciones, 
dependientes de la Dirección General de Telecomunica-
ciones, antes de su puesta en funcionamiento. Sólo en 
determinados tipos de instalaciones radioeléctricas, 
como es el caso de los centros emisores de baja potencia 
que instalan los ayuntamientos para emitir televisión 
digital terrestre o las antenas de telefonía móvil de muy 
baja potencia, la inspección técnica previa puede se sus-
tituida por una certificación expedida por técnico titular 
competente en materia de telecomunicaciones.

Las instalaciones que hacen uso del dominio públi-
co radioeléctrico son muy diversas y muy numerosas.

A modo de ejemplo, cabe mencionar que sólo para 
el servicio de telefonía móvil, en la isla de Eivissa están 
censadas más de 320 estaciones base, cada una de las 
cuales ha recibido la inspección previa.

Por ello, sería oportuno concretar la tipología de 
instalaciones radioeléctricas para la que se solicita 
información.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).
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Respuesta:

Técnicamente es posible que los canales de televi-
sión digital terrestre puedan ser objeto de difusión 
mediante sistemas de comunicaciones por satélite, 
como de hecho se viene produciendo.

La televisión digital terrestre tiene diferentes ámbi-
tos territoriales: estatal, autonómico, insular y local. 
Con independencia de su ámbito geográfico, se alcanza 
una cifra superior a los 1.300 canales TDT, lo cual 
desde el punto de vista práctico y económico hace 
inviable la emisión por satélite de todos ellos.

El Gobierno ha aprobado el Real Decreto-Ley 
1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en materia 
de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, modifica 
la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas Urgentes 
para el Impulso de la Televisión Digital Terrestre, de 
Liberalización de la Televisión por Cable y de Fomento 
del Pluralismo, incluyendo la Disposición adicional 
séptima sobre «Cobertura complementaria del servicio 
de televisión digital terrestre de ámbito estatal».

En dicha disposición se determina en el punto 1 que: 
«La Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Así mismo, en el punto 2, de dicha disposición adi-
cional se determina que: «El acceso a los referidos 
canales difundidos por el o los sistemas de difusión por 
satélite se limitará a los ciudadanos que residan en 
zonas en las que, una vez concluida la transición a la 
televisión digital terrestre, no vaya a existir cobertura 
del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad de sus-
cripción al servicio por los usuarios ni la de alquiler de 
los equipos descodificadores».

En el punto 4 de la citada disposición, se establece 
la posibilidad de incluir, en el sistema de satélite, cana-
les de TDT de ámbito inferior al estatal: «El sistema de 
difusión por satélite podrá difundir canales de televi-
sión digital terrestre de ámbito inferior al estatal, siem-
pre que se garantice que el acceso a dichos canales se 
limita a los ciudadanos residentes en el área geográfica 
correspondiente a cada una de las concesiones del ser-
vicio de televisión».

Con estas disposiciones se establece la obligación 
sólo a la Corporación de Radio y Televisión Española y 
a las sociedades concesionarias del servicio público de 
TDT de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres 
meses y de forma conjunta, sus canales en abierto a tra-
vés de un mismo distribuidor de servicios por satélite o 
de un mismo operador de red de satélites, para la exten-
sión complementaria de la cobertura de la TDT sin 
detrimento de las obligaciones de cobertura poblacio-

nal establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan técnico nacional de 
televisión digital terrestre.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

El importe de las obligaciones reconocidas a fecha 31 
de diciembre de 2008, en el proyecto de obras de Zara-
goza interesado, ascendió a 803.278,03 €; lo que repre-
senta un 61,79% del crédito inicialmente asignado.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050501

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

La ejecución, durante el ejercicio 2008, del proyec-
to de inversión 2006 20 208 0025 «Parador de Turismo 
de Veruela» recogido en el Anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008, en términos de obliga-
ciones reconocidas, hasta el 31 de diciembre de 2008, 
ascendió a 3.004.872,42 €.

Dicha ejecución corresponde a las obras de cons-
trucción de Parador de Veruela que se iniciaron en el 
segundo semestre de 2008.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050502

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).
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Respuesta:

Dentro del Programa 49IM (Ordenación y Promo-
ción de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la 
Información), Sección 20 (Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio), Servicio 13 (Dirección General 
de Telecomunicaciones), la ejecución, en términos de 
obligaciones reconocidas, para la provincia de Zarago-
za desde el inicio de 2008 hasta el 31 de diciembre, han 
sido las siguientes:

Artículo Proyecto Denominación
Obligación 
reconocida

62 199417270025
Adquisición de medios fijos y 
móviles para comprobación técnica 
de emisiones.

75.381,72 €

62 199917260001
Adquisición instrumental medida 
sistemas digitales de 
radiocomunicaciones.

85.502,62 €

Además de lo indicado, en la citada provincia se han 
invertido 275.503,47 euros en otros proyectos, lo que 
hace un total de 436.387,81 euros.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Se detalla a continuación la ejecución presupuesta-
ria, a la fecha solicitada (31.12.08) de los proyectos de 
inversión interesados:

A.H.P. de Zaragoza. Nueva Sede. En términos de 
obligaciones reconocidas se han ejecutado 289.335,72 € 
correspondientes al siguiente desglose:

• Trabajos topográficos y ensayos de penetración 
para la nueva sede: 11.988,37 €.

• Estudio geotécnico para la nueva sede: 11.994,35 €.
• Redacción proyectos básico, ejecución, actividad, 

otros trabajos complementarios y dirección y coordina-
ción Seguridad y Salud obras nueva sede: 265.353,00 €.

Museo de Zaragoza. Ampliación. En términos de 
obligaciones reconocidas se ejecutaron 72.094,00 € 
desglosados en:

• Servicio para el levantamiento planimétrico del 
edificio (sección de BB.AA. y Arqueología. «Los 
Sitios»): 11.994,00 €.

• Obras para el reconocimiento estructural: 
57.826,00 €.

• Actualización de precios, modificación del pro-
yecto y redacción estudio básico proyecto de Seguridad 
y Salud («Casa Pirenaica»): 2.274,00 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

A continuación se detalla la situación de los proyec-
tos de inversión de Zaragoza solicitados, con las canti-
dades ejecutadas en 2008.

— Obras de Emergencia en el Conjunto Fortificado 
islámico de Calatayud: 162.099,6 €.

— Obras de Restauración de la Torre Medieval de 
Biel: 418.757,98 €.

— Obras de Restauración de la Torre mudéjar de 
Riela. Este Proyecto se encuentra pendiente de supervi-
sión por la Oficina de Información. El coste total pre-
visto para la intervención asciende a la cantidad de 
494,841,98 € y los honorarios para la elaboración de la 
Redacción del Proyecto a 11.957,84 €.

— Restauración de la Catedral de Tarazona: Con-
solidación estructural e impermeabilización de la nave 
central: 119.942.30 €, cuantía correspondiente a la Cer-
tificación Final.

— Restauración de la Catedral de Tarazona: Con-
solidación e impermeabilización de la nave de los pies 
y cuerpo del órgano, proyecto principal y reformado: 
118.151,08 €, cuantía correspondiente a la Certifica-
ción Final.

— Restauración de la Catedral de Tarazona: Inte-
rior de las Naves: 1.686,304,23 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050506

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Las partidas que figuran en los presupuestos del 
Ministerio de Defensa responden a una previsión de 
gasto para determinados proyectos de inversión.
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En relación con lo interesado, se informa que las 
obligaciones reconocidas para los proyectos menciona-
dos, a 31 diciembre de 2008, ascendían a la cantidad de 
840.135,41 euros.

Con frecuencia, las inversiones previstas en una pro-
vincia para un determinado proyecto pueden no ejecu-
tarse completamente, bien porque en esa provincia surja 
otro proyecto prioritario o por reprogramación impues-
ta por causas sobrevenidas.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050507

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en la provincia de Zara-
goza por el Ministerio de Defensa, en términos de obli-
gaciones reconocidas y en los proyectos solicitados, a 
31 diciembre de 2008 son las que se indican en el anexo 
que se acompaña.

Se puede dar la circunstancia de que las inversiones 
previstas en una provincia para un determinado proyec-
to no se ejecuten, bien porque en esa provincia surja 
otro proyecto prioritario o porque se ejecute ese mismo 
proyecto en otra provincia, por reprogramación impues-
ta por causas sobrevenidas.

ANEXO

Inversiones realizadas en la provincia de Zaragoza 
a 31 de diciembre de 2008

Proyecto Denominación
Obligaciones 
Reconocidas

1998141131000
Adquisición locales y 
obras mejora y adec. 

0,00

1998141131001
Equipamiento nuevo 
mobiliario, maquinaria y 
e. informáticos

2.935,89

1998141131002

Mantenimiento 
capacidad 
funcionamiento edificios 
y locales

0,00

1998141131003
Reposición maquinaria, 
mobiliario y equipos 
informáticos

0,00

Total 2.935,89

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050508

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 figuraba el siguiente Proyecto:

200713020007. Zaragoza. Ampliación Audiencia 
Provincial. Con un dotación total de 5.400.000 € y una 
proyección hasta 2011.

Los Servicios Técnicos del Ministerio de Justicia 
realizaron durante 2007 el estudio de detalle para la 
posterior tramitación y realización del citado Proyecto 
por la Diputación General de Aragón, ya que con fecha 
1 de enero de 2008, mediante Real Decreto 1702/2007, 
de 14 de diciembre, entró en vigor el traspaso de medios 
materiales y personales para el funcionamiento de la 
Administración de Justicia a la Comunidad Autónoma 
de Aragón.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050510

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudí Úbeda, Luisa Fernanda (GP).

Respuesta:

En el Proyecto de Inversión Gestión de residuos 
urbanos, con una cantidad prevista de 99.940,00 € para 
la provincia de Zaragoza, las obligaciones reconocidas 
a 31 de. diciembre de 2008 han ascendido a la cantidad 
de 347.147,20 euros.

En cuanto al Proyecto de Inversión Recuperación de 
suelos contaminados, con una cantidad prevista de 
525.000 €, se ha invertido la cantidad de 194.471,89 
euros.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050514

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rudi Úbeda, Luisa Fernanda (GP).
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Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, y hasta el 31 de diciem-
bre se ejecutó, en el ámbito de la provincia de Zarago-
za, la cantidad de 170.571,98 euros en concepto de 
actualización de la Cartografía Básica del Estado (Mapa 
Topográfico Nacional y Base Topográfica Nacional a 
escala 1:25.000) y de validación de captura de datos del 
territorio, actuaciones correspondientes al proyecto 
«Formación de la Cartografía Básica y Derivada», del 
Instituto Geográfico Nacional.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050527

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 figuraba el siguiente Proyecto:

200713020007. Zaragoza. Ampliación Audiencia 
Provincial. Con un dotación total de 5.400.000 € y una 
proyección hasta 2011.

Los Servicios Técnicos del Ministerio de Justicia rea-
lizaron durante 2007 el estudio de detalle para la posterior 
tramitación y realización del citado Proyecto por la Dipu-
tación General de Aragón, ya que con fecha 1 de enero de 
2008, mediante Real Decreto 1702/2007, de 14 de diciem-
bre, entró en vigor el traspaso de medios materiales y per-
sonales para el funcionamiento de la Administración de 
Justicia a la Comunidad Autónoma de Aragón.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050529

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, el porcentaje de 
ejecución del proyecto obras en Zaragoza interesado 
ascendió al 61,79%.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050568

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

La ejecución, durante el ejercicio 2008, del proyec-
to de inversión 2006 20 208 0025 «Parador de Turismo 
de Veruela» recogido en el Anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual, de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008, en términos de obliga-
ciones reconocidas, hasta el 31 de diciembre de 2008, 
ascendió a 3.004.872,42 €.

Dicha ejecución corresponde a las obras de cons-
trucción de Parador de Veruela que se iniciaron en el 
segundo semestre de 2008.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Modernización Zonas Rega-
bles del Canal de los Monegros», tenía presupuestada la 
cantidad de 2.130.330,00 € para el ejercicio 2008.

No se han ejecutado actuaciones durante el ejercicio 
2008 ya que se está a la espera de la aprobación del 
preceptivo informe de viabilidad y, por tanto, pendiente 
del inicio de la tramitación económica.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050575

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El proyecto de inversión «Actuaciones en barrancos 
y riberas (Almonacid de la Sierra, Cosuenda y Calata-
yud)», se encuentra en fase de estudios previos.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050580 y 184/050581

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, la ejecución presu-
puestaria de los proyectos solicitados era la siguiente.

— Convento de San Francisco. Tarazona 4.996 €
— Restauración Catedral de Tarazona 1.929.394 €

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050582

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada (31.12.08) se han ejecutado 
289.335,72 €, correspondientes al siguiente desglose:

1. Trabajos topográficos y ensayos de penetración 
para la nueva sede: 11.988,37 €.

2. Estudio geotécnico para la nueva sede: 
11.994,35 €.

3. Redacción proyectos básico, ejecución, activi-
dad, otros trabajos complementarios y dirección y coor-
dinación Seguridad y Salud obras nueva sede: 
265.353,00 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050583

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

A la fecha solicitada (31.12.08) se han ejecutado 
72.094,00 €, correspondientes al siguiente desglose:

1. Servicio para el levantamiento planimétrico del 
edificio (sección de BB.AA. y Arqueología. «Los 
Sitios»): 11.994,00 €.

2. Obras para el reconocimiento estructural: 
57.826,00 €.

3. Actualización de precios, modificación del pro-
yecto y redacción estudio básico proyecto de Seguridad 
y Salud («Casa Pirenaica»): 2.274,00 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2008 figuraba el siguiente Proyecto:

200713020007. Zaragoza. Ampliación Audiencia 
Provincial. Con un dotación total de 5.400.000 € y una 
proyección hasta 2011.

Los Servicios Técnicos del Ministerio de Justicia rea-
lizaron durante 2007 el estudio de detalle para la posterior 
tramitación y realización del citado Proyecto por la Dipu-
tación General de Aragón, ya que con fecha 1 de enero de 
2008, mediante Real Decreto 1702/2007, de 14 de diciem-
bre, entró en vigor el traspaso de medios materiales y per-
sonales para el funcionamiento de la Administración de 
Justicia a la Comunidad Autónoma de Aragón.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía disponibles en la provincia de Alicante, a 31 de 
diciembre de cada año del periodo 2000/2008, eran los 
siguientes:

ALICANTE 2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008
Cuerpo Nacional 

de Policía
1.273 1.323 1.356 1.380 1.435 1.595 1.713 1.805 1.971

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050595

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campos Arteseros, Herick Manuel y Berna-
beu Pastor, José Guillermo (GS).

Respuesta:

Las subvenciones concedidas para la realización de 
programas de cooperación y voluntariado sociales con 
cargo a la asignación tributaria del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas, durante el periodo 2003 
a 2008, han sido publicadas en los siguientes Boletines 
Oficiales:

— BOE de 19 de febrero de 2004: Resolución de 
19 de diciembre de 2003, de la Secretaría General de 
Asuntos Sociales, por la que dispone la publicación de 
las ayudas y subvenciones concedidas al amparo de lo 
dispuesto en la Orden TAS/628/2003, de 17 de 
marzo.

— BOE de 15 de diciembre de 2004: Resolución 
de 11 de noviembre de 2004, de la Secretaría de Estado 
de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, por la 
que se dispone la publicación de las ayudas y subven-
ciones concedidas al amparo de lo dispuesto en la 
Orden TAS/271/2004, de 4 de febrero.

— BOE de 19 de enero de 2006: Resolución de 21 
de diciembre de 2005, de la Secretaría de Estado de 
Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, por la que 
se dispone la publicación de las ayudas y subvenciones 
concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden 
TAS/347/2005, de 17 de febrero.

— BOE de 25 de enero de 2007: Resolución de 21 
de diciembre de 2006, de la Secretaría de Estado de 
Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, por la que 
se dispone la publicación de las ayudas y subvenciones 
concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden 
TAS/892/2006, de 23 de marzo.

— BOE de 18 de febrero de 2008: Resolución de 
23 de enero de 2008, de la Secretaría de Estado de 
Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, por la 
que se publican las subvenciones concedidas al ampa-
ro de lo dispuesto en la Orden TAS/1051/2007, de 18 
de abril.

— BOE de 22 de enero de 2009: Resolución de 30 
de diciembre de 2008, de la Secretaría de Estado de 
Política Social, Familias y Atención a la Dependencia y 
a la Discapacidad, por la que publican las subvenciones 
concedidas al amparo de lo dispuesto en la Orden 
TAS/592/2008, de 29 de febrero.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050600, 184/055899 y 184/055901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado disponibles en la provincia de 
Cádiz en el periodo 2004/2008 (a 31 de diciembre de 
cada año), fueron los recogidos en el cuadro siguiente:

Cádiz 2004 2005 2006 2007 2008
G. Civil 2.070 2.061 2.309 2.378 2.576
C. N. Policía 1.706 1.771 1.882 2.129 2.170

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050601

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El importe de la pensión media mensual en el Muni-
cipio de Benacaoz (Cádiz), a febrero de 2009, ascendía 
a 544,14 euros.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050602

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de jubilación en el Muni-
cipio de Benacaoz (Cádiz), a febrero de 2009, ascen-
día a 46.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de viudedad en el Munici-
pio de Benacaoz (Cádiz), a febrero de 2009, ascendía 
a 24.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050604

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de incapacidad permanente 
y jubilación procedente de incapacidad permanente en 
el Municipio de Benacaoz (Cádiz), a febrero de 2009, 
ascendía a 17.

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050617 y 184/051086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Instituto del Patrimonio Cultural de España 
(IPCE), del Ministerio de Cultura, fue el promotor del 
Estudio Previo sobre el Prerrománico Asturiano, que 
serviría de base para la redacción de un Plan Director, 
Asimismo el Instituto del Patrimonio Histórico Espa-
ñol, del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, 
solicitó que, a través de los fondos procedentes del 1% 
Cultural, se llevara a cabo la financiación de la elabora-
ción de dicho Plan Director.

En reunión de la Comisión Mixta del Acuerdo de 
Colaboración entre el Ministerio de Fomento y el 
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte para la 
Actuación conjunta en el Patrimonio Histórico (Acta 
n° XXXVII de 17 de julio de 2002), dicha Comisión 

aprobó la actuación solicitada, incluyéndola en su 
«Programa de Restauración del Románico», compro-
metiéndose a financiar por inversión, la elaboración 
del Plan Director, por un importe máximo de 186.000 
€, en los monumentos del Prerrománico Asturiano 
declarado Patrimonio Mundial, al objeto de obtener 
un dossier completo, histórico y gráfico sobre cada 
uno de los monumentos, capaz de reflejar toda su his-
toria y todas sus vicisitudes conocidas, todo ello 
como material de archivo imprescindible para la 
investigación, la enseñanza y la divulgación y como 
material fundamental para realizar publicaciones 
documentales sobre los monumentos: Santa María 
del Naranco en Oviedo, San Miguel de Lillo en Ovie-
do, San Julián de los Prados en Oviedo, Fuente, lla-
mada “La Foncalada” en Oviedo, Santa Cristina de 
Lena en Pola de Lena y San Salvador de Valdediós en 
Villaviciosa.

No se incluía la Cámara Santa de la Catedral de 
Oviedo por tener un estudio propio dentro del Plan 
Director y las actuaciones en la Catedral que ya esta-
ban siendo financiadas y ejecutadas con cargo al 1% 
Cultural.

Por Resolución de la Secretaría de Estado de 
Infraestructuras, del Ministerio de Fomento, se publi-
có en el Boletín Oficial del Estado de 22 de julio de 
2003, el anuncio para la licitación de la consultoría y 
asistencia a fin de la elaboración del Plan Director 
aprobado.

La adjudicación fue publicada en el Boletín Oficial 
del Estado de 26 de abril de 2004. La empresa adjudi-
cataria fue la U.T.E. Fernando Nanclares Fernández y 
Antonio González Capitel Martínez. El importe de 
dicha adjudicación fue 174.840 euros y el plazo previs-
to para su elaboración era de 12 meses.

La firma del contrato tuvo lugar el 8 de septiembre 
de 2004.

La aprobación del Plan Director se produjo el 20 de 
octubre de 2006, procediendo a su recepción con fecha 
2 de febrero de 2007.

Con la recepción del Plan Director aprobado, el 
Ministerio de Vivienda da por concluidas las obligacio-
nes contenidas en el Acuerdo adoptado en la reunión de 
la Comisión Mixta del 1% Cultural de fecha 17 de julio 
de 2002, antes mencionada.

Las intervenciones concretas que tengan lugar en 
los distintos edificios contemplados en el Plan Director 
deberán, por tanto, ser consideradas nuevas actuacio-
nes, que, en caso de ser solicitadas al Ministerio de 
Vivienda, serán sometidas a estudio para valorar su 
procedencia y las posibilidades de financiación, en fun-
ción de las disponibilidades presupuestarias.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050643

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

De acuerdo con los datos obrantes en el Cuadro de 
mandos de Extranjería creado por el Ministerio de 
Administraciones Públicas, el número de autorizacio-
nes iniciales de residencia temporal por reagrupación 
familiar, concedidas por la Delegación del Gobierno en 
Madrid durante los años 2005, 2006,2007 y 2008 fue 
de 8.338,13.793, 22.584 y 14.382, respectivamente.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050645

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figura el detalle de los 
países de origen de los inmigrantes beneficiarios del 
abono acumulado y anticipado de la prestación contri-
butiva por desempleo en la Comunidad de Madrid, 
desde la entrada en vigor del Real Decreto Ley 4/2008, 
de 19 de septiembre hasta el día 31 de enero de 2009.

ANEXO

Acumulado hasta 31 de enero de 2009

Argentina Brasil Chile Colombia Ecuador
Estados 
Unidos

8 9 10 38 82 1
Méjico Paraguay Perú Rusia Ucrania Total

1 2 25 1 6 183

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 4/2008, de 19 de septiembre, 
sobre abono acumulado y de forma anticipada de la 

prestación contributiva por desempleo a trabajadores 
extranjeros no comunitarios que retornen voluntaria-
mente a sus países de origen, entró en vigor el mismo 
día de su publicación, el 20 de septiembre de 2008.

Desde su fecha de entrada en vigor y hasta el mes de 
enero de 2009, en la Comunidad Autónoma de Madrid, 
se han acogido al mismo un total de 183 personas.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

Las actuaciones previstas para 2009 con cargo al 
proyecto 2004 16 04 3033 Obras en Asturias, son las 
siguientes:

Actuación Localidad 2009
Obras rehabilitación Trubia 100.000,00
Obras Cda. Generadores corriente Gijón 80.000,00
Proyecto Mieres 50.000,00

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

La partida señalada es una unidad genérica a la que 
se da contenido concreto en función de las necesidades 
y de los programas que se van desarrollando desde la 
propia Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino. En esta partida se contempla la actua-
ción «Obras del Parque-Playa de la Ñora, Término 
Municipal de Villaviciosa (Asturias)» con una inversión 
de 833.088,27 €.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El presupuesto de inversiones de la Autoridad Por-
tuaria de Gijón para 2009 que, junto con los del resto de 
Autoridades Portuarias y Puertos del Estado que con-
forman el Sistema Portuario Estatal, se incluye de 
forma consolidada en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, incluye la actuación «Obras genéri-
cas y menores», con un presupuesto para este ejercicio 
de 17,972 miles de euros, siendo el desglose por actua-
ciones, el siguiente:

— Edificio clientes y usuarios del puerto.
— Asistencias técnicas.
— Liquidaciones y revisiones.
— Obras de pequeño presupuesto.
— Señales marítimas.
— Equipos informáticos.
— Otro inmovilizado material.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El presupuesto de inversiones de la Autoridad Por-
tuaria de Avilés para 2009 que, junto con los del resto 
de Autoridades Portuarias y Puertos del Estado que 
conforman el Sistema Portuario Estatal, se incluye de 
forma consolidada en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, incluye la actuación «Accesos y via-
les», con un presupuesto para este ejercicio de 1.164 
miles de euros, siendo el desglose por actuaciones, el 
siguiente:

— Carretera de circunvalación a San Juan.
— Tramo Sur de la Avda. Conde de Guadalhorce 

hasta el Puente de San Sebastián: refuerzo del muelle 
local.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El presupuesto de inversiones de la Autoridad Portua-
ria de Avilés para 2009 que, junto con los del resto de 
Autoridades Portuarias y Puertos del Estado que confor-
man el Sistema Portuario Estatal, se incluye de forma 
consolidada en los Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, incluye la actuación «Desarrollo de la Mar-
gen Derecha de la Ría», con un presupuesto para este 
ejercicio de 16.929 miles de euros, siendo el desglose 
por actuaciones, el siguiente:

— Actuaciones desarrollo portuario en margen 
derecha —Fase I— Muelle de 506 m., explanada poste-
rior y dragado.

— Acceso ferroviario a la Fase I del desarrollo por-
tuario en la margen derecha de la Ría de Avilés.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

El presupuesto de inversiones de la Autoridad Portua-
ria de Avilés para 2009 que, junto con los del resto de 
Autoridades Portuarias y Puertos del Estado que confor-
man el Sistema Portuario Estatal, se incluye de forma con-
solidada en los Presupuestos Generales del Estado para 
2009, incluye la actuación «Inversiones genéricas y meno-
res», con un presupuesto para este ejercicio de 4,693 miles 
de euros, siendo el desglose por actuaciones, el siguiente:

— Actuaciones medioambientales (Pantalla, siste-
ma de riego, etc.).

— Actuaciones puerto en relación código ISPS-
obra civil.

— Actuaciones para la mejora del acceso al Faro de 
Cudillero.

— Señales marítimas.
— Equipos informáticos.
— Obras pequeño presupuesto.
— Asistencias técnicas.
— Liquidaciones y revisiones.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050690

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Con las medidas de retorno voluntario, destinadas a 
trabajadores desempleados de los 19 países con los que 
España tiene firmados convenios bilaterales en materia 
de Seguridad Social, se pretende ayudar a los trabaja-
dores extranjeros que han contribuido al crecimiento 
económico de nuestro país, y que han decidido volver 
al suyo de origen, para que su retorno se realice en las 
mejores condiciones posibles, proporcionándoles un 
capital que pueda favorecer las posibilidades de rein-
serción laboral en sus países de origen.

La información de que se dispone, relativa a los tra-
bajadores extranjeros que se han beneficiado de estas 
medidas, no figura desglosada por ámbitos municipales.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La relación de entidades que han obtenido financia-
ción de las subastas del Fondo para la Adquisición de 
Activos Financieros (FAAF) puede ser consultada en la 
web www.fondoaaf.es.

El Gobierno respeta la autonomía en las decisiones 
de las entidades financieras.

Madrid, 15 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050696 a 184/050701

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Janè i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En mayo de 2008, se constituyó la comisión de revi-
sión de retribuciones, tal como preceptuaba la Ley 

15/2003, de 26 de mayo, reguladora del régimen retri-
butivo de las Carreras Judicial y Fiscal, para facilitar la 
adecuación periódica de las retribuciones de estos cuer-
pos. Se han celebrado ya diversas reuniones, donde se 
han realizado algunas propuestas que se encuentran en 
fase de estudio, no sólo en lo relativo a los grupos de 
población sino en el conjunto de las formas retributivas 
recogidas en la ley.

Cabe mencionar que en el momento en que se con-
cluyan los trabajos de la mencionada comisión, se 
podrá efectuar una revisión de la adecuación de los gru-
pos de población a la realidad social. Por lo tanto, si 
procede, se modificará el real decreto correspondiente. 
No obstante, aún no está contemplado el cierre y las 
conclusiones a los trabajos que de ahí se deriven.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050764 y 184/050768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Programa de ayudas al que se hace referencia 
finalizó su ejecución el pasado 31 de octubre de 2008, 
por lo que a día de hoy todos y cada uno de los 194 
núcleos de población perteneciente al municipio de 
Narón e incluidos en el Programa disponen de servi-
cio, según los datos proporcionados por el operador 
adjudicatario.

Esto significa que en cualquiera de estas localidades 
se podrá contratar el servicio de banda ancha rural con 
las condiciones mínimas que establecía la Orden. Ha de 
tenerse en cuenta que el programa se desarrolla bajo la 
premisa de neutralidad tecnológica, es decir, que el ser-
vicio puede ser prestado con cualquiera de las tecnolo-
gías existentes, y que figuran en la columna «tecnología 
empleada» en los informes de seguimiento.

Por todo lo expuesto cualquier residente en los 
núcleos objeto de ayuda puede disfrutar del servicio 
poniéndose en contacto con el operador beneficiario, 
en este caso Telefónica de España, que de acuerdo a su 
estrategia comercial se centra en ofrecer primero la tec-
nología considerada más robusta, es decir ADSL, siem-
pre que las condiciones técnicas lo permiten, comple-
tando la cobertura con otras opciones como WIMAX y 
Satélite si es necesario.

(Para más información: www.bandaancha.es.)

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050765 a 184/050767, 184/050769, 184/050770, 
184/050772 a 184/050774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura a 
alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre y 
las fases en las que se debe alcanzar esta cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
92,50% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse el próximo 31 de julio de 2009 en que debe llegar 
al 93% de la población nacional.

De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población en el caso de las televisiones públicas y el 
96% de la población en las sociedades concesionarias 
(televisiones privadas). Estos porcentajes están referidos 
a la población en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
Televisión Digital Terrestre se lleve a cabo de una 
manera adecuada, en este sentido, incluyó, en el citado 
Real Decreto 944/2005, la disposición adicional duodé-
cima sobre iniciativa local en la extensión de la cober-
tura, que posibilita estas iniciativas de las corporacio-
nes locales en colaboración, en su caso, con la 
Comunidad Autónoma.

El Gobierno está coordinando actuaciones con todas 
las Comunidades Autónomas para la extensión de la 
cobertura más allá de los compromisos que tienen los 
radiodifusores. Para el caso concreto de la Provincia de 
A Coruña, estas actuaciones se efectuarán a través de la 
Comunidad Autónoma de Galicia, para lo que cabe 
citar que el Consejo de Ministros, en su reunión del 29 
de febrero de 2008, acordó la distribución del crédito 
para la financiación de las actuaciones encaminadas al 
desarrollo de la Sociedad de la Información en el marco 
del Plan Avanza. Entre estas actuaciones se encuentra 
la de Infraestructuras que, entre otras, está destinada a 
la extensión de la Televisión Digital Terrestre. Dicho 
Acuerdo incluye, en el Anexo, lo adoptado por la Con-
ferencia Sectorial de Telecomunicaciones y Sociedad 
de la Información, donde a la Comunidad Autónoma de 
Galicia le corresponden 98.980.000 euros, dentro del 
capítulo destinado a Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y 
colaboración con las Comunidades Autónomas, el 

Consejo de Ministros, en su reunión del 17 de octubre 
de 2008, ha aprobado la distribución de fondos, apor-
tados por el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, financiando las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos incluidos en la Fase I del 
Plan Nacional de Transición a la TDT, cuya fecha 
límite de cese de emisiones analógicas es el 30 de 
junio de 2009. En esta distribución, a la Comunidad 
Autónoma de Galicia le corresponde la cantidad de 
1.657.750 euros. Para los proyectos de transición 
incluidos en las Fases II y III se seguirá un procedi-
miento similar.

Por último, el Gobierno ha aprobado el Real Decre-
to-Ley 1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en 
materia de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, 
modifica la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas 
Urgentes para el Impulso de la Televisión Digital 
Terrestre, de Liberalización de la Televisión por Cable 
y de Fomento del Pluralismo, incluyendo la Disposi-
ción adicional séptima sobre «Cobertura complementa-
ria del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal».

Dicha disposición determina, en su punto 1: «La 
Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Así mismo, en su punto 2, señala: «El acceso a los 
referidos canales difundidos por el o los sistemas de 
difusión por satélite se limitará a los ciudadanos que 
residan en zonas en las que, una vez concluida la transi-
ción a la televisión digital terrestre, no vaya a existir 
cobertura del servicio de televisión digital terrestre de 
ámbito estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad 
de suscripción al servicio por los usuarios ni la de alqui-
ler de los equipos descodificadores».

Con estas disposiciones se establece la obligación a 
la Corporación de Radio y Televisión Española y a las 
sociedades concesionarias del servicio público de TDT.
de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres meses y 
de forma conjunta, sus canales en abierto a través de un 
mismo distribuidor de servicios por satélite o de un 
mismo operador de red de satélites, para la extensión 
complementaria de la cobertura de la TDT sin detri-
mento de las obligaciones de cobertura poblacional 
establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan Técnico Nacional de 
Televisión Digital Terrestre.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, (GP).

Respuesta:

A fecha 10 de febrero de 2009, el presupuesto con-
tratado de las obras de la actuación «Ampliación del 
Puerto de Ferrol (Puerto Exterior) 2ª Fase», asciende a 
21.715 miles de euros (IVA no incluido), siendo la 
fecha prevista de terminación de las mismas, el 29 de 
septiembre de 2009.

Asimismo se indica que, a 31 de diciembre de 2008, 
se habían certificado obras por importe de 9.027 miles 
de euros (IVA no incluido).

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050806

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava; Delgado Arce, Celso Luis y 
Guerra Fernández, Javier Jorge (GP).

Respuesta:

No existen diferencias entre los Gobiernos del Reino 
de España y la República de Portugal en relación con la 
construcción del AVE entre Galicia y el Norte de Portu-
gal. Como prueba de ello, en la XXIV Cumbre Hispa-
no-Portuguesa, celebrada en Zamora el pasado día 22 
de enero de 2009, se ha ratificado el compromiso del 
Gobierno de España con el Gobierno portugués y con 
la Xunta de Galicia relativo a la fecha de puesta en ser-
vicio de la conexión Vigo-Oporto. Dicho compromiso 
fija la puesta en servicio de esta importante conexión 
entre España y Portugal en 2013.

En el comunicado conjunto de la Cumbre queda 
perfectamente recogido:

«.... el Presidente del Gobierno español y el Primer 
Ministro portugués renovaron su firme compromiso de 
impulsar los proyectos de tren de alta velocidad Madrid-
Lisboa y Oporto-Vigo, con el objetivo de que en el 2013 
se produzca la conexión».

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050814

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava; Delgado Arce, Celso Luis y 
Guerra Fernández, Javier Jorge (GP).

Respuesta:

En la XXIV Cumbre Hispano-Portuguesa, celebrada 
en Zamora el pasado día 22 de enero de 2009, se ha rati-
ficado el compromiso del Gobierno de España con el 
Gobierno portugués y con la Xunta de Galicia relativo a 
la fecha de puesta en servicio de la conexión Vigo-Opor-
to. Dicho compromiso fija la puesta en servicio de esta 
importante conexión entre España y Portugal en 2013.

En el comunicado conjunto de la Cumbre queda 
perfectamente recogido:

«.... el Presidente del Gobierno español y el Primer 
Ministro portugués renovaron su firme compromiso de 
impulsar los proyectos de tren de alta velocidad Madrid-
Lisboa y Oporto-Vigo, con el objetivo de que en el 2013 
se produzca la conexión».

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050815

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Ana (GP).

Respuesta:

Según las bases informáticas del Anexo de Inversio-
nes de los Presupuestos Generales del Estado, él ámbi-
to territorial de clasificación de las actuaciones se reali-
za por Comunidades Autónomas y provincias, siendo 
éste el menor ámbito territorial comprendido.

En este sentido, se indica que las inversiones previs-
tas para la Comunidad Autónoma de Madrid en 2009 
son las que se recogen en el Anexo de Inversiones de la 
Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050830

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

El Plan Avanza contempla la disposición de la Ley 
56/2007 de Medidas de Impulso de la Sociedad de la 
Información (LISI) para fomentar a la participación de 
las entidades sin fines de lucro en cada una de las dis-
tintas convocatorias de ayuda presentadas para el 2009, 
por Resolución de 16 de febrero de 2009, de la Secreta-
ría de Estado de Telecomunicaciones y para la Socie-
dad de la Información, por la que se efectúa la convoca-
toria 1/2009 para la concesión de ayudas para la 
realización de proyectos y acciones de la Acción Estra-
tégica de Telecomunicaciones y Sociedad de la Infor-
mación dentro del Plan Nacional de Investigación Cien-
tífica, Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-2011 
(BOE n° 42, 18 de febrero de 2009). Los proyectos y 
acciones se corresponden con los siguientes subprogra-
mas de la citada Acción Estratégica.

• Subprograma Avanza Formación.
• Subprograma Avanza I+D+i (Internet del Futuro y 

Contenidos Digitales).
• Subprograma Avanza Ciudadanía Digital.
• Subprograma Avanza Servicios Públicos Digitales.
• Subprograma Avanza Contenidos (Centros del 

Conocimiento).

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050831

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En cumplimiento del Convenio de Colaboración 
entre el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y 
la Fundación Duques de Soria para la restauración, 
adaptación y utilización del Palacio de los Águila en 
Ciudad Rodrigo (Salamanca), el Ministerio de Cultura 
mantiene el compromiso de utilización del Palacio para 
actividades culturales y expositivas, contribuyendo de 
forma importante a su rehabilitación arquitectónica y al 
mantenimiento de la actividad cultural (gran parte de 
las exposiciones utilizan colecciones de titularidad 
estatal) y asumiendo el mantenimiento, la seguridad y 
los gastos corrientes del edificio.

Por otra parte, a fecha de marzo de 2009, el Museo 
Nacional Colegio de San Gregorio se encuentra inmer-
so en un importante proceso de renovación arquitectó-
nica y museográfica, y no es posible avanzar proyectos, 
plazos o gestiones concretas referidas al futuro uso cul-

tural del Palacio de los Águila, para el que se estudian, 
tanto con Caja Duero (titular del edificio) como con 
otras instituciones públicas y privadas, las posibles fór-
mulas para optimizar este excepcional edificio desde 
un punto de vista cultural.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050834

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Dada la situación de crisis que vive el sector de 
automoción, tanto en empresas fabricantes como de 
componentes, el Gobierno ha puesto en marcha, entre 
otras medidas, el Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción, cuyo objetivo es fomentar la optimización 
de procesos y reorientación de la producción hacia pro-
ductos de mayor valor añadido, además de velar por el 
mantenimiento del empleo.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5/12/2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo. El Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, de 16 
de enero (BOE 20-01-2009), que fue aceptada por las 
organizaciones más representativas del sector.

La citada orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimiento 
de concesión de ayudas es el de concurrencia competiti-
va, y los beneficiarios son principalmente las empresas 
del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 31.61), o 
empresas que facturen el 40% a las empresas del sector.

Dado el procedimiento de concesión, de concurren-
cia competitiva, a priori no se puede determinar la 
cuantía de las ayudas que puede recaer en las empresas 
de la industria auxiliar de automoción de la provincia 
de Palencia, pues dependerá de los planes de competiti-
vidad que presenten las empresas de esa provincia.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050836 a 184/050839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).
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Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas se signifi-
ca que, en la actualidad no está previsto iniciar a corto 
plazo la construcción de los nuevos acuartelamientos 
por los que se interesa Su Señoría.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050841, 184/050843 a 184/050845, 184/050892, 
184/050893, 184/050895, 184/050896 y 184/050900 a 
184/050902

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

La fuente estadística que facilita información sobre 
las tasas de actividad y empleo es la Encuesta de Pobla-
ción Activa (EPA), que elabora y publica trimestral-
mente el Instituto Nacional de Estadística, dependiente 
del Ministerio de Economía y Hacienda.

En sintonía con el fomento de la utilización de las 
nuevas tecnologías, se informa de que los datos sobre la 
EPA, cuya desagregación desciende hasta el nivel pro-
vincial, se encuentran disponibles en la web del Instituto 
Nacional de Estadística, cuya dirección es: www.ine.es.

Una vez se haya accedido a la página principal del 
INE, la vía para llegar a la EPA es la siguiente:

Abrir INEbase, seleccionar Sociedad y, dentro de 
ella, Mercado Laboral, y, por último, seleccionar EPA.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050849 y 184/050850

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento ha venido ejecutando 
operaciones de mejora de la línea Lleida-Manresa-Bar-
celona. Entre Lleida y Manresa ya se han realizado 
actuaciones en los tramos Lleida-Cervera y Cervera-
Calaf, y se están ejecutando las obras del tramo Calaf-
Manresa.

El motivo de realizar las obras por tramos acotados, 
es la necesidad de mantener el servicio ferroviario, por 
lo que hasta que no finalicen estas obras no es posible 
acometer otras obras en la línea.

Por otra parte, el tramo Manresa-Barcelona pertene-
ce a la red de Cercanías de Barcelona, por lo que la 
línea tiene un tratamiento en el Plan de Infraestructuras 
Ferroviarias de Cercanías de Barcelona.

El mencionado Plan prevé para la línea Manresa-
Barcelona, actuaciones de mejora de la electrificación 
de la línea (catenaria y subestaciones eléctricas), y la 
mejora de la seguridad mediante la implantación del 
sistema de señalización ERTM-S. Asimismo, el progra-
ma de estaciones del citado Plan de Cercanías, prevé la 
mejora y adecuación a la legislación vigente de gran 
parte de las estaciones de la red, actuando sobre ande-
nes, marquesinas, accesibilidad, aparcamientos, etc.

Madrid, 26 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

Se trata de una convocatoria pública de subvencio-
nes, dirigidas a las Entidades locales en cuyo territorio 
tienen un bien inscrito por la UNESCO en la Lista del 
Patrimonio Mundial, y cuyo fin es la conservación, pro-
tección y difusión de dichos bienes. La convocatoria se 
publicó en el Boletín Oficial del Estado de 18 de enero 
de 2009.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050890

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Do Campo Piñeiro, Belén María (GP).

Respuesta:

El número de pensiones del SOVI a febrero 2009 
cuyos titulares han declarado su residencia en el extran-
jero, ascendía a 34.767, con una nómina mensual por 
estas prestaciones de 12.292.085,10 euros.

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/050894

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se remite informa-
ción sobre el número de trabajadores afiliados y en 

alta a la Seguridad Social, a diciembre de 2005, en la 
Comunidad Autónoma de Canarias, con desglose por 
localidad, sexo, y según sean comunitarios o no 
comunitarios.

Se informa de que estos datos, se encuentran dis-
ponibles en la web de La Secretaría de Estado de 
Seguridad Social, en la dirección: http://www.seg-
social.es, donde debe seleccionarse «Estadísticas e 
Informes».

ANEXO

Nº DE EXTRANJEROS AFILIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LAS ISLAS CANARIAS, POR LOCALIDAD, 
SEXO, Y SEGÚN SEAN COMUNITARIOS O NO COMUNITARIOS

FECHA DE DATOS: DICIEMBRE 2005

PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

35 - LAS PALMAS 5 - GRAN CANARIA 35001 - AGAETE 7 4 7 16 0 34

35002 - AGUIMES 150 49 391 165 0 755

35005 - ARTENARA 0 0 1 2 0 3

35006 - ARUCAS 22 13 115 51 0 201

35008 - FIRGAS 2 1 9 5 0 17

35009 - GALDAR 13 6 79 26 0 124

35011 - INGENIO 40 24 197 101 0 362

35012 - MOGAN 835 779 1.053 650 0 3.317

35013 - MOYA 2 4 37 6 0 49

35016 - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 1.047 832 4.479 3.732 1 10.091

35019 - SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA 1.866 1.865 2.159 1.443 0 7.333

35020 - ALDEA DE SAN NICOLÁS (LA) 9 4 114 50 0 177

35021 - SANTA BRÍGIDA 43 23 60 128 0 254

35022 - SANTA LUCÍA 181 87 728 631 0 1.627

35023 - SANTA MARÍA DE GUIA DE GRAN 

CANARIA
4 1 51 18 0 74

35025 - TEJEDA 0 0 5 3 0 8

35026 - TELDE 241 232 798 501 0 1.772

35027 - TEROR 7 5 27 16 0 55

35031 - VALSEQUILLO DE GRAN CANARIA 8 6 73 38 0 125

35032 - VALLESECO 2 0 5 4 0 11

35033 - VEGA DE SAN MATEO 1 1 26 6 0 34

88888 - OTRAS LOCALIDADES 5 3 9 1 0 18

Total 5 - GRAN CANARIA 4.485 3.939 10.423 7.593 1 26.441

6 - LANZAROTE 35004 - ARRECIFE 279 192 1.574 1.164 0 3.209

35010 - HARIA 59 40 53 38 0 190

35018 - SAN BARTOLOMÉ 167 140 483 255 0 1.045

35024 - TEGUISE 419 371 736 353 0 1.879

35028 - TIAS 810 701 1.286 744 0 3.541

35029 - TINAJO 83 64 131 44 0 322

35034 - YAIZA 0 2.327

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 2 4 1 0 10

Total 6 - LANZAROTE 2.140 1.780 5.408 3.195 0 12.523

7 - FUERTEVENTURA 35003 - ANTIGUA 272 223 363 211 0

35007 - BETANCURIA 10 6 2 3 0 21

35014 - OLIVA (LA) 624 467 636 431 0 2.158
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

35015 - PAJARA 609 608 1.269 642 0 3.128

35017 - PUERTO DEL ROSARIO 397 191 1.102 617 0 2.307

35030 - TUINEJE 106 41 269 140 0 556

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 0 4 1 0 8

Total 7 - FUERTEVENTURA 2.021 1.536 3.645 2.045 0 9.247

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 6 7 12 4 0 29

Total 35 - LAS PALMAS 8.652 7.262 19.488 12.837 1 48.240

38 - S.C. DE TENERIFE 1 - TENERIFE 38001-ADEJE 2.034 1.700 2.044 1.531 0 7.309

38004 - ARAFO 18 10 44 25 0 97

38005 - ARICO 63 88 50 53 0 254

38006 - ARONA 2.631 2.274 2.939 2.054 0 8.898

38010 - BUENAVISTA DEL NORTE 22 31 12 3 0 68

38011 - CANDELARIA 80 63 202 178 0 523

38012 - FASNIA 2 0 11 4 0 17

38015 - GARACHICO 8 10 9 11 0 38

38017 -  GRANADILLA DE ABONA 470 333 663 487 0 1.953

38018 - GUANCHA (LA) 8 8 5 6 0 27

38019 - GUIA DE ISORA 193 134 398 264 0 989

38020 - GUIMAR 47 26 142 109 0 324

38022 - ICOD DE LOS VINOS 88 34 126 82 0 330

38023 - LAGUNA (LA) 354 259 1.379 970 0 2.962

38025 - MATANZA DE ACENTEJO (LA) 42 19 92 18 0 171

38026 - OROTAVA (LA) 164 113 213 140 0 630

38028 - PUERTO DE LA CRUZ 485 713 368 382 0 1.948

38031 - REALEJOS (LOS) 190 138 194 84 0 606

38032 - ROSARIO (EL) 83 44 153 102 0 382

38034 - SAN JUAN DE LA RAMBLA 5 3 12 2 0 22

38035 - SAN MIGUEL 542 401 402 205 0 1.550

38038 - SANTA CRUZ DE TENERIFE 784 627 2.330 2.586 0 6.327

38039 - SANTA ÚRSULA 103 63 133 61 0 360

38040 - SANTIAGO DEL TEIDE 235 255 217 152 0 859

38041 - SAUZAL 37 22 55 17 0 131

38042 - SILOS (LOS) 0 40

38043 - TACORONTE 87 43 148 54 0 332

38044 - TANQUE 6 3 33 10 0 52

38046 - TEGUESTE 15 5 44 34 0 98

38051 - VICTORIA DE ACENTEJO (LA) 25 11 86 9 1 132

38052 - VILAFLOR 23 18 33 25 0 99

88888 - OTRAS LOCALIDADES 35 12 13 8 0 68

Total 1 - TENERIFE 8.886 7.470 12.567 9.672 1 38.596

2 - LA PALMA 38007 - BARLOVENTO 0 1 4 4 0 9

38008 - BREÑA ALTA 11 12 36 31 0 90

38009 - BREÑA BAJA 37 27 33 50 0 147

38014 - FUENCALIENTE DE LA PALMA 10 13 12 18 0 53

38016 -GARAFIA 19 4 2 2 0 27

38024 - LLANOS DE ARIDANE (LOS) 107 99 133 134 0 473

38027 - PASO (EL) 67 47 25 43 0 182

38029 - PUNTAGORDA 13 7 6 5 0 31

38030 - PUNTALLANA 7 7 13 10 0 37

38033 - SAN ANDRÉS Y SAUCES 2 3 16 14 0 35

38037 - SANTA CRUZ DE LA PALMA 46 37 65 98 0 246

38045 - TAZACORTE 18 12 6 5 0 41
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD

COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

NO 

CONSTA

38047 - TI JARAFE 16 15 12 7 0 50

38053-VILLA DE MAZO 20 17 13 8 0 58

88888 - OTRAS LOCALIDADES 3 3 0 0 0 6

Total 2 - LA PALMA 376 304 376 429 0 1.485

3 - LA GOMERA 38002 - AGULO 4 1 4 7 0 16

38003 - ALAJERO 10 19 9 11 0 49

38021 - HERMIGUA 10 7 8 9 0 34

38036 - SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA 29 29 76 61 0 195

38049 - VALLE GRAN REY 93 101 46 33 0 273

38050 - VALLEHERMOSO 15 6 10 4 0 35

88888 - OTRAS LOCALIDADES 1 0 1 0 0 2

Total 3 - LA GOMERA 162 163 154 125 0 604

4 - EL HIERRO 38013 - FRONTERA 25 9 82 40 0 156

38048 - VALVERDE 11 8 36 52 0 107

Total 4 - EL HIERRO 36 17 118 92 0 263

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 17 5 13 6 0 41

Total 38 - S. C. DE TENERIFE 9.477 7.959 13.228 10.324 1 40.989

TOTAL GENERAL 18.129 15.221 32.716 23.161 2 89.229

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050899

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se remite informa-
ción sobre el número de trabajadores afiliados y en 

alta a la Seguridad Social, a junio de 2004 (únicos 
datos estadísticos disponibles, durante dicho año, en 
las bases de datos de la Seguridad Social), en la 
Comunidad Autónoma de Canarias, con desglose por 
localidad, sexo, y según sean comunitarios o no 
comunitarios.

Se informa de que estos datos se encuentran dispo-
nibles en la web de La Secretaría de Estado de Seguri-
dad Social, en la dirección: http://www.seg-social.es. 
donde debe seleccionarse «Estadísticas e Informes».

ANEXO

N° DE EXTRANJEROS AFILIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL EN LAS ISLAS CANARIAS, POR LOCALIDAD.
SEXO, Y SEGÚN SEAN COMUNITARIOS O NO COMUNITARIOS

FECHA DE DATOS: JUNIO 2004

PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

35 - LAS PALMAS 5 - GRAN CANARIA 35001 - AGAETE 9 3 8 8 28

35002 - AGUIMES 151 35 233 54 473

35005 - ARTENARA 0 0 1 0 1

35006 - ARUCAS 14 3 61 27 105

35008 - FIRGAS 2 1 10 2 15

35009 - GALDAR 16 7 47 11 81

35011 - INGENIO 36 12 140 32 220

35012 - MOGAN 785 740 773 332 2.630

35013 - MOYA 1 3 24 3 31
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

35016 - LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 918 793 3.199 2.307 7.217

35019 - SAN BARTOLOMÉ DE TIRAJANA 1.578 1.426 1.637 925 5.566

35020 - ALDEA DE SAN NICOLÁS (LA) 15 7 25 14 61

35021 - SANTA BRÍGIDA 42 16 62 67 187

35022 - SANTA LUCÍA 139 72 503 256 970

35023 - SANTA MARÍA DE GUIA DE GRAN CANARIA 5 1 21 11 38

35025 - TEJEDA 0 0 2 1 3

35026 - TELDE 195 179 531 173 1.078

35027 - TEROR 6 3 12 5 26

35031 - VALSEQUILLO DE GRAN CANARIA 12 5 21 16 54

35032 - VALLESECO 4 0 3 1 8

35033 - VEGA DE SAN MATEO 1 2 8 3 14

88888 - OTRAS LOCALIDADES 7 1 11 5 24

Total 5 - GRAN CANARIA 3.936 3.309 7.332 4.253 18.830

6 - LANZAROTE 35004 - ARRECIFE 244 158 1.041 573 2.016

35010 - HARIA 59 37 40 13 149

35018 - SAN BARTOLOMÉ 130 113 336 123 702

35024 -TEGUISE 372 344 576 250 1.542

35028 -TIAS 752 671 1077 543 3.043

35029 - TINAJO 87 62 82 24 255

35034 - YAIZA 273 219 823 402 1.717

88888 - OTRAS LOCALIDADES 16

Total 6 - LANZAROTE 1.920 1.604 3.984 1.932 9.440

7 - FUERTEVENTURA 35003 - ANTIGUA 263 219 280 156 918

35007 - BETANCURIA 10 5 0 2 17

35014 - OLIVA (LA) 500 353 450 226 1.529

35015 - PAJARA 570 529 1.092 401 2.592

35017 - PUERTO DEL ROSARIO 282 105 779 275 1.441

35030 - TUINEJE 88 39 175 53 355

88888 - OTRAS LOCALIDADES 4 0 6 2 12

Total 7 - FUERTEVENTURA 1.717 1.250 2.782 1.115 6.864

OTRAS ISLAS 88888 - OTRAS LOCALIDADES 2 6 14 5 27

Total 35 - LAS PALMAS 7.575 6.169 14.112 7.305 35.161

38 - S.C. DE TENERIFE 1 - TENERIFE 38001 - ADEJE 1.817 1.409 1.366 828 5.420

38004 - ARAFO 9 11 32 14 66

38005 - ARICO 36 61 29 18 144

38006 - ARONA 2.671 2.236 2.080 1.166 8.153

38010 - BUENAVISTA DEL NORTE 18 7 13 2 40

38011 - CANDELARIA 74 64 116 68 322

38012 - FASNIA 2 0 7 2 11

38015 - GARACHICO 10 7 4 6 27

38017 -  GRANADILLA DE ABONA 393 316 313 191 1.213

38018 - GUANCHA (LA) 8 5 1 4 18

38019 - GUIA DE ISORA 172 103 143 75 493

38020 - GUIMAR 56 39 83 63 241

38022 - ICOD DE LOS VINOS 77 32 87 34 230

38023 - LAGUNA (LA) 314 204 633 434 1.585

38025 - MATANZA DE ACENTEJO (LA) 39 19 57 8 123

38026 - OROTAVA (LA) 181 105 185 76 547

38028 - PUERTO DE LA CRUZ 467 654 244 248 1.613

38031 - REALEJOS (LOS) 165 120 103 36 424

38032 - ROSARIO (EL) 69 43 90 45 247

38034 - SAN JUAN DE LA RAMBLA 4 3 4 4 15
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PROVINCIA ISLA LOCALIDAD
COMUNITARIOS NO COMUNITARIOS

TOTAL
HOMBRES MUJERES HOMBRES MUJERES

38035 - SAN MIGUEL 575 404 233 106 1.318

38038 - SANTA CRUZ DE TENERIFE 728 532 1.593 1.362 4.215

38039 - SANTA ÚRSULA 111 62 78 53 304

38040 - SANTIAGO DEL TEIDE 261 252 126 79 718

38041 - SAUZAL 35 25 41 6 107

38042 - SILOS (LOS) 9 7 9 5 30

38043 - TACORONTE 59 38 76 35 208

38044 - TANQUE 25

38046 - TEGUESTE 16 4 23 14 57

38051 - VICTORIA DE ACENTEJO (LA) 26 11 55 5 97

38052 - VILAFLOR 18 13 21 11 63

88888 - OTRAS LOCALIDADES 56 13 15 9 93

Total 1 - TENERIFE 8.481 6.801 7.876 5.009 28.167

2 - LA PALMA 38007 - BARLOVENTO 0 0 3 2 5

38008 - BREÑA ALTA 10 9 21 17 57

38009 - BREÑA BAJA 28 21 17 26 92

38014 - FUENCALIENTE DE LA PALMA 16 12 10 7 45

38016 -GARAFIA 11 4 3 1 19

38024 - LLANOS DE ARIDANE (LOS) 98 86 80 87 351

38027 - PASO (EL) 52 42 19 20 133

38029 - PUNTAGORDA 16 8 0 1 25

38030 - PUNTALLANA 7 6 3 2 18

38033 - SAN ANDRÉS Y SAUCES 3 2 5 8 18

38037 - SANTA CRUZ DE LA PALMA 39 34 61 58 192

38045 - TAZACORTE 19 4 3 7 33

38047 - TI JARAFE 15 10 2 5 32

38053-VILLA DE MAZO 20 18 12 4 54

88888 - OTRAS LOCALIDADES 2 3 2 0 7

Total 2 - LA PALMA 336 259 241 245 1.081

3 - LA GOMERA 38002 - AGULO 4 3 1 3 11

38003 - ALAJERO 6 17 7 5 35

38021 - HERMIGUA 6 10 0 3 19

38036 - SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA 29 25 44 28 126

38049 - VALLE GRAN REY 87 84 22 12 205

38050 - VALLEHERMOSO 13 9 5 0 27

Total 3 - LA GOMERA 1 0 0 0 1

4 - EL HIERRO 38013 - FRONTERA 146 148 79 51 424

38048 - VALVERDE 25 11 40 20 96

8888 - OTRAS LOCALIDAES 10 8 16 25 59

Total 4 - EL HIERRO 35 19 56 45 155

88888 - OTRAS LOCALIDADES 16 6 16 6 44

Total 38 - S. C. DE TENERIFE 9.014 7.233 8.268 5.356 29.871

TOTAL GENERAL 18.589 13.402 22.380 12.661 65.032

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno colabora activamente con la Audiencia 
Nacional y con los tribunales internacionales para que 
los principios de auxilio y cooperación jurisdiccional 
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previstos en la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del 
Poder Judicial y en los Tratados y Convenios interna-
cionales sean reales y efectivos.

Toda reforma de la jurisdicción universal se realiza-
rá de acuerdo con lo establecido en los tratados interna-
cionales, ratificados por España, sobre persecución de 
los crímenes de genocidio, de guerra, contra la humani-
dad y otros crímenes universales.

De acuerdo con el Estatuto Orgánico del Ministerio 
Fiscal, éste actúa con total autonomía y conforme con 
los principios de legalidad e imparcialidad. Sólo, de 
acuerdo con el artículo 8 de este cuerpo legal, «el 
Gobierno podrá interesar del Fiscal General del Estado 
que promueva ante los Tribunales las actuaciones perti-
nentes en orden a la defensa del interés público.»

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/050934 a 184/051080, 184/051500 a 184/051539, 
184/051541 a 184/051591, 184/051593 a 184/051617, 
184/052350 a 184/052595, 184/052843 a 184/052846 
y 184/052908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La información solicitada sobre el número de ins-
pecciones realizadas a los cursos para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas por provincias; Sobre el porcentaje de ciudada-
nos atendidos en menos de 30 minutos, desglosado por 
provincias; sobre el tiempo medio de espera de los ciu-
dadanos en las ventanillas, desglosado por provincias; 
y sobre el número de cursos de licencia de conducción 
inspeccionados en cada una de las Jefaturas, se señala 
que no se dispone de la información en los términos 
solicitados.

Sobre el resto de información, se adjuntan en Anexo 
1, Número de expedientes sancionadores enviados a la 
autoridad judicial para su tramitación (con la siguiente 
consideración: al seguir distintos procedimientos las 
Jefaturas Provinciales de Tráfico se han ajustado, para 
su homologación, unos parámetros concretos, por lo 
que el resultado presenta un aspecto parcial); Anexo 2, 
Número de recursos presentados; Anexo 3, Número de 
expedientes sancionadores enviados a la Agencia Esta-
tal de la Administración Tributaria en vía ejecutiva; 
Anexo 4, Actividad de autorizaciones complementarias 
y otras estadísticas del Área de Autorizaciones Especia-
les; Anexo 5, Quejas, sugerencias y felicitaciones por 
Jefaturas.

El resto de información solicitada se encuentra en el 
Anuario Estadístico General de la Dirección General 
de Tráfico de 2007, del que se remite un ejemplar.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/051082

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En 1992 el Ministerio de Defensa declaró la desafec-
tación de los terrenos de Punta Falconera al fin público y 
su alienabilidad. Estos terrenos, lindantes con el mar, 
estaban formados por cinco fincas, sobre tres de las cua-
les los antiguos propietarios ejercieron el derecho de 
reversión. Con respecto a las otras dos fincas, el 22 de 
abril de 1999 la Dirección General de Costas declaró su 
necesidad para la protección y utilización del dominio 
público marítimo-terrestre, formalizándose la incorpora-
ción mediante acta de 15 de mayo de 2002. El Ayunta-
miento adquirió los derechos de reversión de las tres fin-
cas restantes y se manifestó de acuerdo con la adquisición 
para su incorporación al dominio público.

No obstante, no se ha procedido, por parte de la 
Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del 
Mar del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino, a iniciar procedimiento de expropiación 
alguno de los terrenos propuestos. La razón principal 
para no haber iniciado expediente de expropiación radi-
ca en el hecho de que estos terrenos se encuentran den-
tro del Parque Natural de Cabo de Creus, lo que garan-
tiza su protección de una manera suficiente sin que sea 
necesario añadir una protección adicional mediante su 
incorporación al dominio público marítimo-terrestre.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051090

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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(Cifras en miles de euros)

Proyectos
Obligaciones 
Contraídas

03 13 102 0005 222M 63 Obras edificios 
Servicios Centrales

 39,29

03 13 102 0006 222M 63 Adquis. Informát. 
Servicios Centrales

104,69

03 13 102 0008 222M 63 Adquis. mobiliario 
Servicios Centrales

 74,93

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051095

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, fecha solicitada por Su 
Señoría, las inversiones previstas en la provincia de 
Madrid para ese año por la Sociedad Publica de Alqui-
ler, S.A., se encontraban ejecutadas al 100%.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051096

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Con respecto a las inversiones previstas en la pro-
vincia de Madrid en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008, por la Entidad Centros Logísticos 
Aeroportuarios S.A. (CLASA), se señala que la ejecu-
ción realizada hasta el 31 de diciembre ascendió a 
586,30 miles de euros.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051098

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Los importes ejecutados por ENISA en las actuacio-
nes requeridas a 31 de diciembre de 2008, son los 
siguientes:

Programa de inversiones 14.126,48 €
Equipos informáticos 3.346,60 €
Actualización programas oficina 1.136,80 €

TOTAL 18.609,88 €

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051100

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Detalle de los Proyectos Uniprovinciales. (Miles de 
euros). 

PROVINCIA DE MADRID

0001 Adecuación y mantenimiento de oficinas: 2,5 
(grado de ejecución: 3,47%).

0002 Actualización aplicaciones informáticas: 7,1 
(grado de ejecución: 71,00%).

La Sociedad Estatal para el Desarrollo, Diseño y 
la Innovación (DDI) es una sociedad anónima y utili-
za contabilidad privada, por lo que el concepto de 
«obligaciones reconocidas», que corresponde a la 
contabilidad presupuestaria de la AGE, no le resulta 
aplicable.

La información del cuadro anterior corresponde a 
inversiones efectuadas (soportadas con las correspon-
dientes facturas) a 31 de diciembre 2008.

El poco gasto contabilizado con cargo a este proyec-
to, se debe a que la Sociedad no ha necesitado práctica-
mente invertir en este concepto en el ejercicio 2008. La 
inversión realizada corresponde a la compra de equipos 
informáticos.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, sobre la ejecución hasta el 31-12-2008 de la 
inversiones previstas por P4R en los PGE 2008 (anti-
gua Expansión Exterior), se detallan a continuación las 
inversiones realizadas (en miles de euros):

0001 INMOVILIZADO INMATERIAL: 93
0002 INMOVILIZADO MATERIAL: 80

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051115

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

La Fundación Observatorio de Prospectiva Tecnoló-
gica Industrial (OPTI) había previsto realizar el cambio 
de su sede social, situada en Madrid, durante el año 
2007, habiendo presupuestado en dicho ejercicio una 
inversión de 100.000 euros para ese fin. En 2008 se 
incluyó una inversión complementaria de 6.000 euros.

Finalmente el proyectado cambio de sede no pudo 
realizarse antes del final de 2007, sino durante el pri-
mer semestre de 2008, por lo que las inversiones presu-
puestadas para ello se realizaron en dicho ejercicio.

Teniendo en cuenta esta situación, las inversiones 
realizadas en ambos ejercicios han sido las siguientes:

Ejercicio 2007

Equipos informáticos 5.720,29 euros

Ejercicio 2008

Obras de acondicionamiento de la 
nueva sede 62.644,77
Mobiliario 31.547,00
Equipos y software informático y telefonía 7.273,38

Total ejercicio 2008 101.465,15 euros

La totalidad de estas inversiones han sido realizadas 
en la Comunidad Autónoma de Madrid.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

— Renovación equipos informáticos: 1.000 euros.
— Fondos centro documentación: 85.000 euros.
— Total: 86,000 euros.

Esta cifra representa el 132% del lo presupuestado 
para 2008. Todos los gastos se realizaron en la Comuni-
dad de Madrid.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051117

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

El detalle de las inversiones realizadas en 2008 por 
la Fundación del Servicio Interconfederal de Mediación 
y Arbitraje es el siguiente (expresado en miles de 
euros):

PREVISTO EJECUTADO
0001 ADQUISICIÓN DE 
APLICACIONES INFORMÁTICAS

10 1,98

0002 ADQUISICIÓN DE 
INSTALACIONES, MOBILIARIO, 
FONDOS BIBLIOGRÁFICOS

11 5,77

  FONDOS BIBLIOGRÁFICOS 0,43
  CENTRALITA TELEFÓNICA 5,34
0003 ADQUISICIÓN DE EQUIPOS 
INFORMÁTICOS

10 1,55

  ORDENADOR OFICINA 0,90
  UPS, PUNTO WIFI 0,65
TOTALES 31 9,30

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051119

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en inversión nueva en 
el año 2008 por la Fundación para la Prevención de 
Riesgos Laborales, hasta la fecha de 31 de diciembre, 
ascendieron a 10.572,60 €.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Los gastos contabilizados por el Instituto de Salud 
Carlos III (ISCIII), hasta el 31 de diciembre de 2008, 
con cargo a la partida de inmovilizado destinado a fun-
cionamiento corriente de la Fundación para la Coope-
ración y Salud Internacional Carlos III (CSAI), fueron 
los siguientes:

— Mobiliario 11.139,16 €
— Equipos informáticos 45.298,07 €
— Otro inmovilizado material 957,93 €

Total Gasto a 31/12/2008 57.395,16 €

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

La Fundación EOI tenía previsto realizar una inver-
sión en inmovilizado en la provincia de Madrid por un 
importe de 80 miles de euros. La EOI ha superado cla-
ramente dicha cantidad como se puede comprobar en el 
siguiente cuadro:

Cuenta Descripción Inversión

21501
Aplicaciones informáticas 
Madrid

175.068,82

22201 Instalaciones técnicas Madrid 56.141,03
22501 Otro equipamiento Madrid 11.865,95
22511 Mobiliario Madrid 46.920,51

22601
Equipos proceso información 
Madrid

92.086,23

Subtotal Madrid 382.082,54

La causa de la desviación entre la cantidad inicial-
mente prevista y la cantidad efectivamente invertida se 
debe a la necesidad de adaptar la EOI en materias rela-
cionadas con las nuevas tecnologías y la sociedad de la 
información, lo que llevó a una inversión no prevista en 
ordenadores y aplicaciones informáticas.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051129

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

2005.27.09.0561 Obras de restauración del Patio 
Trilingüe y Paraninfo de la Universidad de Alcalá de 
Henares

Formalizado un Protocolo General entre el Ministe-
rio de Vivienda y la Universidad de Alcalá de Henares 
de 14 de septiembre de 2006. La inversión prevista 
asciende a la cantidad de 537.794,30 €, a financiar en 
su totalidad por el Ministerio de Vivienda. El proyecto 
de ejecución fue supervisado por la Oficina de Supervi-
sión de Proyectos del Ministerio de Vivienda, con fecha 
23 de junio de 2003. Las obras, iniciadas el 24 de julio 
de 2007, se encuentran en ejecución. Han sido objeto 
de un proyecto modificado n° 1, autorizado el 28 de 
noviembre de 2007. Con fecha 27 de noviembre de 
2008 se había declarado la paralización temporal de las 
obras, por ser necesaria la aportación del Informe de la 
Comisión de Patrimonio. El importe de las obligacio-
nes reconocidas en esté proyecto de inversión, a 31 de 
diciembre de 2008, ascendía a 409.586,55 €.

2006.27.09.0635 Rehabilitación de la Manzana 
Fundacional Cisneriana de Alcalá de Henares
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El 14 de septiembre de 2006 se firmó un Protocolo 
General entre el Ministerio de Vivienda y la Universi-
dad de Alcalá de Henares. La inversión prevista ascien-
de a la cantidad de 4.306.288,76 €, a financiar en su 
totalidad por el Ministerio de Vivienda. El proyecto de 
ejecución fue supervisado por el Oficina de Supervi-
sión de Proyectos del Ministerio de Vivienda el 24 de 
septiembre de 2008.

En el momento actual se prepara la documentación 
necesaria para su envío a Contratación, al objeto de 
proceder a la licitación de las obras. Al no encontrarse 
la obra iniciada, no se han contabilizado hasta la fecha 
certificaciones.

2006.27.09.0641 Rehabilitación del Teatro Real 
Coliseo de Carlos III en Aranjuez

Formalizado un Protocolo General entre el Ministe-
rio de Vivienda y el Ayuntamiento de Aranjuez para rei-
niciar la rehabilitación del Teatro el 20 de abril de 2006. 
La inversión prevista asciende a la cantidad de 5.771.629 
€, a financiar en su totalidad por el Ministerio de Vivien-
da. El proyecto de ejecución fue supervisado por la Ofi-
cina de Supervisión de Proyectos del Ministerio de 
Vivienda, con fecha 12 de noviembre de 2007. Las 
obras iniciadas el 5 de diciembre de 2008 cuentan con 
un plazo previsto de ejecución de 30 meses. El importe 
de las obligaciones reconocidas en este proyecto de 
inversión, a 31 de diciembre de 2008, ascendía a 
177.521,28 €.

1991.17 07 1005 Publicaciones y ediciones audiovi-
suales

Con cargo a este proyecto de inversión, las obliga-
ciones reconocidas, a 31 de 2008, ascendían a 
114.664,00 €.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051130

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel 
(GP).

Respuesta:

En relación con las obligaciones reconocidas en el 
presupuesto 2008, del proyecto de inversión 
97212110006, Programa 412M, artículo 63, correspon-
diente a «Mejora y acondicionamiento de unidades 
administrativas», del Fondo Español de Garantía Agra-
ria, se señala lo siguiente:

Ejecución presupuesto de gastos 2008
Programa: 412M
Artículo: 63
Proyecto: 97212110006
Descripción: mejora unidades administrativas
Crédito inicial: 1.300,00 Miles de €
Reasignaciones de crédito: -36,37 Miles de €
Total crédito: 1.263,63 Miles de €
Obligaciones reconocidas a 
31/12/2008 670,57 Miles de €

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051136

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

Con el fin de dotar al Museo Nacional de Arquitec-
tura y Urbanismo de las sedes necesarias para llevar a 
cabo su cometido (Real Decreto 1636/2006, de 29 de 
diciembre), el Ministerio de Vivienda lleva a cabo, en 
materia de Patrimonio Arquitectónico, Histórico y 
Social, las siguientes actuaciones:

1) Rehabilitación del edificio del Banco de Espa-
ña en Salamanca, para sede del Museo Nacional de 
Arquitectura y Urbanismo (sede dedicada a la Arqui-
tectura).

La Delegación Provincial del Banco de España fue 
iniciada en 1936, tomando como referencia el Palacio 
de Monterrey, y fue concluida en 1940. El edificio está 
situado en la Plaza de los Bandos, muy cercana a la 
Plaza Mayor de Salamanca. El ámbito de actuación 
comprende el edificio en su totalidad, así como su calle-
jón medianero. El 19 de febrero de 2007 se publicó en 
el BOE un Concurso de Ideas para la redacción del pro-
yecto, que una vez resuelto ha sido adjudicado a los 
arquitectos D. Diego Martínez Daza y D. Gonzalo Mar-
tínez. El proyecto de ejecución está en fase de redac-
ción. El presupuesto estimado para esa intervención es 
de 12.635.740 euros.

2) Rehabilitación de la fábrica textil Batió en Bar-
celona, para sede del Museo Nacional de Arquitectura 
y Urbanismo (sede dedicada al Urbanismo).

El edificio, que data del año 1880, es la antigua fábri-
ca textil Batió, situado en la Gran Vía de Barcelona.
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El complejo posee un gran valor arquitectónico, y 
fue construido con materiales característicos de la 
arquitectura fabril del siglo XIX: paredes de ladrillo, 
pilares de fundición, jácenas, vigas y suelos de made-
ra. Los edificios que lo integran disponen de grandes 
ventanales y arcadas para aprovechar mejor la luz 
natural. El Ministerio de Vivienda tiene previsto con-
vocar un concurso internacional de ideas, a fin de que 
se defina la intervención concreta a realizar en ese 
edificio. El presupuesto no ha sido estimado, a la 
espera de que tenga lugar la convocatoria del referido 
concurso.

3) Rehabilitación de edificio para sede del Museo 
Nacional de Arquitectura y Urbanismo en Madrid (sede 
dedicada al Centro de Documentación y Administración).

El Ministerio de Vivienda lleva a cabo los trámites 
necesarios para localizar el edificio adecuado para sede 
del Museo Nacional de Arquitectura y Urbanismo en 
Madrid. Así mismo, está por determinar el organismo 
que redactará el proyecto de ejecución de esta actua-
ción. El presupuesto estimado para dicha intervención 
es de 9 millones de euros.

4) Durante el año 2008, con cargo al proyecto de 
inversión 2008 27 01 1100, no se reconocieron obliga-
ciones.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en 2008 por el Organis-
mo Público Puertos del Estado, cuyo presupuesto de 
inversiones, junto con el de las 28 Autoridades Portua-
rias que gestionan los puertos de interés general y con-
forman el Sistema Portuario Estatal, se incluye de 
forma consolidada en los Presupuestos Generales del 
Estado, fueron las siguientes:

— Inversión material 645 miles de euros.
— Inversión inmaterial 304 miles de euros.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051224 a 184/051228 y 184/051252 a 184/051256

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, la ejecución del proyec-
to 2004 16 04 3032 «Obras en Jaén», era la reflejada en 
el siguiente cuadro (importes en euros):

Compromisos
de gasto

Obligaciones 
Reconocidas

Pagos Realizados

750.000,77 622.720,83 149.700,69

Siendo el detalle de las actuaciones realizadas las 
recogidas en la siguiente tabla:

Denominación
Obligaciones 
Reconocidas

OBRAS REFORMA DE VESTUARIOS Y 
OPTIMATIZACIÓN DE ACS ACADE-
MIA BAEZA

11.646,44

REDACCIÓN PROYECTO SANTISTE-
BAN DEL PUERTO-JAÉN

11.600,00

ACADEMIA DE BAEZA PROYECTO EJE-
CUCIÓN CONSTRUCCIÓN EDIFICIO

12.000,00

C O N S U LTO R Í A  Y  A S I S T E N C I A 
REDACCIÓN DE PROYECTOS BÁSI-
COS BAEZA.

25.500,00

LOPERA - CONSULTORÍA PROYECTO 
EJECUCIÓN REHABILITACIÓN

11.879,56

LEVANTAMIENTO TOPOGRÁFICO 
PROYECTO CUARTEL LINARES

1.392,00

ESTUDIO GEOTÉCNICO SERVICIO 
SANITARIO ACADEMIA BAEZA

5.891,28

ACADEMIA BAEZA TALUD CONTEN-
CIOSO

29.649,60

BAEZA - SUSTITUCIÓN PAVIMENTO 
EXPLANADA

29.887,98

TORRES DE ALBANCHEZ - INSTALA-
CIÓN CALEFACCIÓN

19.732,02

JAÉN - REHABILITACIÓN PABELLÓN 
PARA PERSONAL SOLTERO

16.687,52

ALCALÁ LA REAL REDACCIÓN PRO-
YECTO REHABILITACIÓN

11.879,56

PORCUANA REDACCIÓN PROYECTO 
REHABILITACIÓN

11.879,56

MARTOS REDACCIÓN PROYECTO 
REHABILITACIÓN

11.879,56

ACADEMIA BAEZA SUSTITUCIÓN 
ELEMENTOS AGUAS PLUVIALES

29.789,07

JAÉN - REHABILITACIÓN INTEGRAL 
TEJADO TALLERES MATERIAL MÓVIL

30.000,00
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Denominación
Obligaciones 
Reconocidas

JAÉN - REHABILITACIÓN INTEGRAL 
DESTACAMENTO MATERIAL MÓVIL.

19.900,00

JAÉN - REHABILITACIÓN PABELLÓN 26.900,00
JAÉN - REHABILITACIÓN CALEFAC-
CIÓN DOS PABELLONES

25.859,42

ACADEMIA BAEZA ACONDICIONA-
MIENTO PISTAS DEPORTIVAS

29.948,43

MARTOS - REHABILITACIÓN INTE-
GRAL EXTERIORES

17.385,99

JAÉN - REHABILITACIÓN INTEGRAL 
PABELLÓN

26.900,00

JAÉN - REHABILITACIÓN DEPENDEN-
CIAS PJ

29.105,66

JAÉN - REHABILITACIÓN ACCESOS 29.849,92
MARTOS - REHABILITACIÓN PABE-
LLÓN

12.500,00

SABIOTE - REUNIFICACIÓN PABE-
LLONES

26.017,00

ANDÚJAR - REHABILITACIÓN TEJA-
DOS

23.363,86

ALCALÁ LA REAL - REHABILITACIÓN 
INTEGRAL DE UN PABELLÓN

24.696,40

MANCHA REAL - REHABILITACIÓN 
DE UN PABELLÓN

29.500,00

MANCHA REAL - REHABILITACIÓN 
INTEGRAL DE UN PABELLÓN OFICIAL

29.500,00

Por último con respecto al proyecto de obras «Plan 
Jaén XXI» señalar que se encuentra de fase de trámite 
el convenio para la reforma de la Academia de Úbeda 
entre Ayuntamiento, Comunidad Autónoma y el Minis-
terio del Interior.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051235

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Restauración de las Murallas del recinto de la Forta-
leza de la Mota, Alcalá la Real.

La inversión prevista, según presupuesto de adjudi-
cación, alcanzaba la cantidad de 726.371,88 €, financia-

da en su totalidad por el Ministerio de Vivienda. Las 
obras se iniciaron el 11 de julio de 2007, con un plazo 
previsto de ejecución de 9 meses. Por Resolución, de 28 
de marzo de 2008, se autorizó la ampliación del plazo 
de ejecución de las obras, a causa de la falta de suminis-
tro de piedra procedente de la única cantera existente en 
la zona, en diez meses y medio. La obra, a fecha 25 de 
febrero de 2009, se encontraba ya finalizada.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051243 a 184/051245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, la cantidad dispuesta y 
pagada en el proyecto de inversión «Recuperación de 
espacios abovedados de la Catedral de Jaén» asciende a 
4.551,12 euros.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051283 a 184/051286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda incluye en su Programa-
ción de Actuaciones en el Patrimonio Arquitectónico, 
Histórico y Social, la actuación «Proyecto de Adecua-
ción funcional para el Centro de Interpretación de las 
Rutas Turísticas Provinciales. Palacio de los Condes de 
Villardompardo (Baños Árabes)».

Formalizado el Convenio de colaboración entre el 
Ministerio de Vivienda y la Diputación Provincial de 
Jaén el 16 de junio de 2008, la inversión prevista alcan-
za la cantidad de 1.576.085 euros. El Ministerio de 
Vivienda se compromete a financiar el 60% (945.651,54 
euros), en colaboración con la Diputación Provincial de 
Jaén, que aportará el 40% restante. El proyecto de eje-
cución fue informado favorablemente por la Oficina de 
Supervisión de Proyectos del Ministerio de Vivienda el 
9 de marzo de 2007. A 13 de julio de 2009, se está tra-
mitando el expediente de licitación de las obras. Hasta 
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que no sean adjudicadas conforme al procedimiento 
que se establezca, no será posible conocer el nombre de 
la empresa encargada de su ejecución.

El estado de ejecución presupuestaria, a 3 de julio de 
2009, del proyecto 2007 27 09 0505, era el siguiente:

Crédito inicial Presupuesto ..........  2009200.000,00 €
Crédito retenido ...........................  945.651,54 6
Crédito autorizado ........................  945.651,54€
Crédito comprometido .................  0,00 €
Obligaciones reconocidas ............  0,00 €

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Jaén se encuentra en el ámbito de la Delegación terri-
torial de la Agencia Estatal de Meteorología  —AEMET— 
en Andalucía, Ceuta y Melilla. Todas las inversiones, 
mantenimientos y reposiciones que se realizan en ella o 
en sus unidades dependientes, como el Centro de Mála-
ga, a cuya demarcación pertenece Jaén, redundan en 
beneficio de los usuarios de Andalucía.

Por otra parte, AEMET continúa potenciado los siste-
mas de gestión, archivo, comunicaciones y tratamiento 
de los datos que se reciben de las diferentes estaciones 
españolas (automáticas, pluviométricas, termométricas, 
etc.), que en el caso de la provincia de Jaén se cifran en 
torno a los tres millones de datos individuales o iniciales 
al año.

Teniendo en cuenta que las previsiones presupuesta-
rias son estimativas, tanto en su distribución por pro-
yectos o provincias como en las cantidades consigna-
das, durante el ejercicio presupuestario de 2008 no se 
han realizado expedientes que afecten de forma directa 
a la provincia de Jaén a través, concretamente, del cita-
do proyecto de inversión.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Jaén se encuentra en el ámbito de la Delegación 
territorial de Agencia Estatal de Meteorología 
(AEMET), en Andalucía, Ceuta y Melilla. Todas las 
inversiones, mantenimientos y reposiciones que se 
realizan en ella o en sus unidades dependientes, 
como el Centro de Málaga, a cuya demarcación per-
tenece Jaén, redundan en beneficio de los usuarios 
de Andalucía.

Por otra parte, AEMET continúa potenciado los sis-
temas de gestión, archivo, comunicaciones y tratamien-
to de los datos que se reciben de las diferentes estacio-
nes españolas (automáticas,  pluviométricas, 
termométricas, etc.), que en el caso de la provincia de 
Jaén se cifran en torno a los tres millones de datos indi-
viduales o iniciales al año.

Teniendo en cuenta que las previsiones presupuesta-
rias son estimativas, tanto en su distribución por pro-
yectos o provincias como en las cantidades consigna-
das, durante el ejercicio presupuestario de 2008 no se 
han realizado expedientes, que afecten de forma directa 
a la provincia de Jaén a través, concretamente, del cita-
do proyecto de inversión.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051307

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Jaén se encuentra en el ámbito de la Delegación terri-
torial de la Agencia Estatal de Meteorología —AEMET— 
en Andalucía, Ceuta y Melilla. Todas las inversiones, 
mantenimientos y reposiciones que se realizan en ella o 
en sus unidades dependientes, como el Centro de Mála-
ga, a cuya demarcación pertenece Jaén, redundan en 
beneficio de los usuarios de Andalucía.

Por otra parte, AEMET continúa potenciado los siste-
mas de gestión, archivo, comunicaciones y tratamiento 
de los datos que se reciben de las diferentes estaciones 
españolas (automáticas, pluviométricas, termométricas, 
etc.), que en el caso de la provincia de Jaén se cifran en 
torno a los tres millones de datos individuales o iniciales 
al año.

Teniendo en cuenta que las previsiones presupuesta-
rias son estimativas, tanto en su distribución por pro-
yectos o provincias como en las cantidades consigna-
das, durante el ejercicio presupuestario de 2008 no se 
han realizado expedientes que afecten de forma directa 
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a la provincia de Jaén a través, concretamente, del cita-
do proyecto de inversión.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051351

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

El Instituto para la Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE) realizó, respecto a los proyectos de 
inversión que tenia contemplados inicialmente en el 
presupuesto correspondiente al ejercicio 2008, la 
siguiente actuación inversora:

(Importe en miles de 
euros)

Inversión 
prevista en 

presupuestos 
generales 2008

Inversión 
realizada a 

fecha 
diciembre 2008

0024 I.E.S. Miguel de 
Cervantes

  2   2

0044 Escuelas Solares 
Greenpeace

125 133

0046 Mobiliario y 
equipos de oficina

 25   6

0047 Equipos 
informáticos

 83  45

0065 Huerta solar 
fotovoltaica

150   0

De manera complementaria, y durante el periodo 
anteriormente señalado, realizó igualmente en la Comu-
nidad de Madrid los siguientes proyectos:

PROYECTO

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación solar 
fotovoltaica.

Término municipal: Mejorada del Campo (Comuni-
dad de Madrid).

Destinatario: M. Ángel Córdoba Pascual.
Inversión realizada en el año 2008: 17.060 euros.

PROYECTO

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación solar 
fotovoltaica aislada.

Término municipal: Arganda (Comunidad de Madrid).
Destinatario: Basilisa Gómez Gómez.
Inversión realizada en el año 2008: 22.591 euros.

PROYECTO

Denominación: Contrato de financiación a través de 
la Línea de Préstamos IDAE para una instalación solar 
fotovoltaica.

Término municipal: Rivas-Vaciamadrid (Comuni-
dad de Madrid).

Destinatario: Alfredo Aranda García.
Inversión realizada en el año 2008: 3.474 euros.

PROYECTO

Denominación: Instalaciones solares en el Comple-
jo de la Moncloa.

Término municipal: Madrid.
Destinatario: Ministerio de la Presidencia.
Inversión realizada en el año 2008: 107.684 euros.

PROYECTO

Denominación: Planta piloto de microcogeneración 
con turbina a gas de 65 Kw para abastecimiento de agua 
caliente y climatización a 94 viviendas.

Término municipal: Colmenar Viejo (Comunidad de 
Madrid).

Destinatario: Planta piloto de microcogeneración 
con turbina.

Inversión realizada en el año 2008: 66.000 euros.

PROYECTO

Denominación: Planta piloto de microcogeneración 
con 3 micromotores de gas de 5,5 Kw para abasteci-
miento de agua caliente sanitaria y calefacción a 97 
viviendas.

Término municipal: Colmenar Viejo (Comunidad de 
Madrid).

Destinatario: Planta piloto de microcogeneración 
motores a gas.

Inversión realizada en el año 2008: 33.284 euros.

PROYECTO

Denominación: Instalación prototipo planta de bio-
diésel para agua caliente sanitaria en tres polideportivos 
municipales.

Término municipal: Alcalá de Henares (Comunidad 
de Madrid).

Destinatario: Ayto. Alcalá de Henares.
Inversión realizada año 2008: 58.861 euros.

PROYECTO

Denominación: Producción de biodiésel a partir de 
aceites vegetales.
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Término municipal: Alcalá de Henares (Comunidad 
de Madrid).

Destinatario: Universidad Complutense Madrid.
Inversión realizada en el año 2008: 3.004 euros.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051352

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

Los importes ejecutados, hasta el 31 de diciembre, 
por la Gerencia del Sector de la Construcción Naval de 
las inversiones previstas en 2008, en euros, son los 
siguientes:

PREVISTO

Inmovilizado material 27.000,00
Inmovilizado inmaterial 3.000,00
Total 30.000,00

REALIZADO AL 31.12.08 (1)

Inmovilizado material 14.129,23
Inmovilizado inmaterial 5.225,22
Total 19.354,45

(1) Las Inversiones en Inmovilizado van con cargo a 
los Fondos Propios de la Gerencia.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051353

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador (GP).

Respuesta:

1. Como aclaración previa sobre el detalle de la 
cuantía presupuestada para inversiones en el ejercicio 
2008, se señala lo siguiente:

En la pregunta parlamentaria se indica como importe 
presupuestado para inversiones durante el ejercicio 2008 
la cifra de 1.825 miles de euros. Sin embargo, la cuantía 

aprobada que figura en los Presupuestos Generales del 
Estado para el ejercicio 2008 para la Fundación Triparti-
ta para la Formación en el Empleo asciende a 1.843 miles 
de euros, radicando la diferencia en las partidas 20 «Gas-
tos de establecimiento» y 26 «Inversiones financieras» 
que no han sido incluidas en la pregunta parlamentaria.

El detalle de los 1.843 miles de euros que aparece 
en el Presupuesto de Capital de la Fundación Tripartita 
para la Formación en el Empleo en la Ley 51/2007, de 
26 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, presenta el desglose expresado en el 
cuadro 1 del anexo que se acompaña.

Este nivel de detalle es por el que se rige la Funda-
ción Tripartita para la Formación en el Empleo, que en 
contraposición al indicado en la pregunta, presenta 
agrupadas las partidas de Inmovilizado inmaterial, por 
un lado, e Inmovilizado material, por el otro lado,

En las Resoluciones dictadas por la Dirección Gene-
ral del Servicio Público de Empleo Estatal, por las que 
se transfiere la financiación prevista en el presupuesto 
de gastos del Servicio Público de Empleo Estatal a la 
Fundación Tripartita para la Formación en el Empleo se 
indica que: «Las cantidades para gastos de funciona-
miento e inversión de la Fundación Tripartita, que figu-
ran desglosadas en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008, tienen carácter limitativo y 
vinculante, con el correspondiente nivel de especifica-
ción que aparecen en estos, precisando en el supuesto de 
su modificación autorización del Órgano Competente.»

La Fundación Tripartita solicitó al Servicio Público 
de Empleo determinadas modificaciones presupuesta-
rias en el mes de noviembre de 2008, las cuales fueron 
autorizadas mediante Resoluciones de la Dirección 
General del Servicio Público de Empleo Estatal de los 
días 18 y 28 de noviembre,

En el cuadro 2 del anexo se detallan las modifica-
ciones solicitadas y aprobadas que afectan al capítulo 
de inversiones.

2. Señalado lo anterior, se comunica que la ejecu-
ción, en términos de Obligaciones Reconocidas, duran-
te 2008, hasta el 31 de diciembre, de las inversiones 
previstas en la provincia de Madrid por la Fundación 
Tripartita para la Formación en el Empleo asciende a 
627,42 miles de euros.

Se reconoce una obligación cuando se produce la 
efectiva entrega del bien o la activación del correspon-
diente elemento inmovilizado.

Las adquisiciones de inmovilizado realizadas por la 
Fundación se contratan desde la sede central, situada en 
Madrid, aunque puedan asignarse a otras provincias 
donde la Fundación tiene sedes territoriales, en función 
de las necesidades de cada momento. Por este motivo 
se han considerado como inversiones realizadas en la 
provincia de Madrid, criterio que ha sido validado en 
otras ocasiones por la Intervención General de la Admi-
nistración del Estado.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1445

El detalle de las Obligaciones Reconocidas a 31 de 
diciembre figura en el cuadro 3 del anexo.

Como se ha indicado anteriormente, la Fundación 
se rige por el nivel de detalle que agrega las partidas 
de Inmovilizado según sea material o inmaterial (dos 
dígitos).

Durante el ejercicio presupuestario se produjeron 
circunstancias sobrevenidas que obligaron a posponer 
proyectos que deberán ser acometidos en este ejercicio. 
Se trata, principal mente j de instalaciones y de incor-
poración de soluciones informáticas a las necesidades 
de la Fundación.

Se indica, por último que, a fecha 13 de febrero de 
2009, no se han formulado las Cuentas Anuales del 
ejercicio 2008, por lo que las cifras aquí presentadas 
mantienen el carácter de provisionales.

ANEXO

CUADRO 1

CONCEPTO

INVERSIÓN 
PRESUPUESTADA 
EJERCICIO 2008

(miles de euros) 
según Ley 51/2007 

de P.G.E. 2008

20. Gastos de establecimiento 12

21. Inmovilizaciones inmateriales 345

22. Inmovilizaciones materiales 1.480

26. Inversiones financieras 6

TOTAL 1.843

CUADRO 2

CONCEPTO
INVERSIÓN 

PRESUPUESTADA

MODIFICACIÓN
AUTORIZADA
POR EL SPEE

INVERSIÓN 
PRESUPUESTADA

RESULTANTE

(miles de euros)

20. Gastos de establecimiento 12 -12 0

21. Inmovilizaciones inmateriales 345 0 345

22. Inmovilizaciones materiales 1.480 -38 1.442

26. Inversiones financieras 6 50 56

TOTAL 1.843 0 1.843

CUADRO 3

CONCEPTO REGIONES Y PROVINCIAS

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS A 31 DE 

DICIEMBRE
(miles de euros)

20. Gastos de establecimiento MADRID 0,00

21. Inmovilizaciones inmateriales
— 2120. Propiedad Industrial
— 2150. Aplicaciones informáticas

MADRID
MADRID
MADRID

73,10
0,05

73,05

22. Inmovilizaciones materiales
— 2240. Instalaciones
— 2250. Mobiliario
— 2260. Equipos proceso de información
— 2280. Otro inmovilizado

MADRID
MADRID
MADRID
MADRID
MADRID

520,41
32,47
45,55

354,58
88,81

26. Fianzas MADRID 33,91

Total MADRID 627,42

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

La Fundación para el Desarrollo de la Investigación 
en Genómica y Proteómica, conforme corresponde a su 
régimen jurídico, utiliza contabilidad privada, por lo 
que el concepto de «obligaciones reconocidas», que 
corresponde a la contabilidad presupuestaria de la AGE, 
no le resulta aplicable.

De acuerdo con los registros contables de la Funda-
ción, la ejecución durante 2008, hasta el 31 de diciem-
bre, de las inversiones previstas en la provincia de 
Madrid fue la siguiente:

(Miles de euros)
Núm. Denominación Presupuestado Ejecutado

0002
Otras instalaciones y 
utillaje

1 2

0004
Equipos procesos de 
información

5 4

0005
Otro inmovilizado 
material

0 1

0006
Aplicaciones 
informáticas

5 2

0007 Página web 3 15
TOTAL ENTIDAD 14 24

El gasto superó pues lo presupuestado, dada la nece-
sidad de llevar a cabo trabajos de actualización de la 
página web de la Fundación para cumplir con los crite-
rios de accesibilidad marcados por la Ley 56/2007, de 

28 de diciembre, de Medidas de Impulso de la Socie-
dad de la Información.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051357

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

La Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES), 
tal como se establece en el Plan General Contable, 
recoge en su inmovilizado material: equipos informáti-
cos, mobiliario y enseres, y en su inmovilizado inmate-
rial, programas informáticos.

De esta manera, de las inversiones previstas para el 
ejercicio 2008, a 31 de diciembre, SEPES había ejecu-
tado un total de 330.631,20 euros, según el desglose 
que se detalla más adelante.

Se señala que se han tenido que adquirir licencias 
que permitieran la evolución tecnológica en el ámbito 
de Programación y Desarrollo concerniente al Sistema 
Integrado SIGES, es decir, cambiar el entorno de pro-
gramación pasando de Visual Basic a.NET, cambio de 
la Base de Datos corporativa (de DB2 a SQL Server), 
instalación de programas específicos de control de ver-
siones en la programación, programas de análisis y 
diseño de aplicaciones (Sybase), etc.

Se añade también que, a petición de las distintas 
unidades y divisiones, se adquirió la actualización del 
«software» Autocad, no incluido en la previsión del año 
2007.

CONCEPTO PREVISTO REALIZADO

003 Adquisición inmovilizado «Software»  30.000,00 € 200.302,67 €

001 Adquisición inmovilizado material Equipos informáticos 195.000,00 €  53.146,02 €

Mobiliario, otras instalaciones, etc 230.000,00 €  77.182,51 €

TOTAL 455.000,00 € 330.631,20 €

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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Detalle de Proyectos uni-provinciales:

0003 Mobiliario 4.807,32 €
0005 Equipos proceso de Información 4.526,20 €

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051420

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, fecha solicitada 
por Su Señoría, no se había ejecutado la inversión pre-
vista para el proyecto de inversión «Remodelación del 
Museo de Ourense», debido a la necesidad de disponer 
con carácter previo del Plan Museológico.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051421

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vázquez Abad, Jesús y Delgado Arce, Celso 
Luis (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, no se había ejecu-
tado la inversión prevista para la ampliación del Museo 
Etnológico de Rivadavia, considerando que con carác-
ter previo resultaba necesario el programa de necesida-
des, donde se detallen los espacios destinados a alber-
gar los distintos servicios del Centro.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051422

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En los Presupuestos para 2008 de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura figura una 
dotación presupuestaria de 1.000.000 €, destinada al 
Archivo Histórico Provincial y Biblioteca Pública del 
Estado en Ourense. A fecha 31 de diciembre, fecha 
solicitada por Sus Señorías, la ejecución presupuestaria 
ascendió a 1.740.000 €, correspondientes a las obras de 
emergencia declaradas.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051423

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 31 de diciembre de 
2008, correspondientes al proyecto de inversión «Res-
tauración Castillo Castro Caldelas (Ourense)», ascen-
dieron a 44.500 € de un crédito inicial de 35.000 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051424

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

La ejecución presupuestaria del proyecto de inver-
sión «Restauración Castillo Monterrey y su acrópolis», 
a fecha 31 de diciembre de 2008, ascendió a 3.450 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051445 a 184/051454

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).
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Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas se signifi-
ca que la previsión con respecto a los proyectos de 
obras en los acuartelamientos de Rivadavia, Luintra, 
Celanova, Trives y Viana do Bolo, con cargo a los cré-
ditos extraordinarios contemplados en el Real Decreto-
Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el que se crean un 
Fondo Especial de Inversión Local y un Fondo Especial 
del Estado para la Dinaminación de la Economía y el 
Empleo y se aprueban créditos extraordinarios para 
atender a su financiación, por los que se interesa Su 
Señoría, es que se finalicen en el presente año 2009; 
consistiendo los citados proyectos en las siguientes 
actuaciones e importes:

PROYECTO IMPORTE

Cuartel Rivadavia (Rehabilitación integral del edificio) 670.419,11

Cuartel Celanova (Rehabilitación integral del edificio) 886.300,95

Cuartel Viana do Bolo (Rehabilitación integral del edificio) 796.388,82

Cuartel Trives (Rehabilitación integral del edificio) 993.319,66

Por último, se señala que para la elección de los 
cuarteles objeto de actuación con cargo al citado Fondo 
se hantenido en cuenta el orden que tenían dentro del 
Plan de Infraestructuras referido a la provincia de 
Ourense y la disposición de proyecto de rehabilitación 
redactado y supervisado por el órgano correspondiente 
del Ministerio del Interior.

Madrid, 17 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051455

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Ninguna de las excepciones generales mencionadas 
en el Artículo XX del GATT, ni de las contenidas en el 
Artículo XXI por motivos de seguridad, permiten impe-
dir o limitar la importación de un bien originario de un 
país miembro de la Organización Mundial de Comercio 
(OMC) cuando en su producción no se hayan cumplido 
los mismos criterios medioambientales y laborales que 
en el país importador.

Por lo tanto, no sería compatible con los compromisos 
asumidos en la OMC la exigencia de que el granito impor-
tado de la R. P. China haya sido extraído respetando las 
normas medioambientales de la UE, ni que los trabajado-
res del sector de la piedra natural en China disfruten de 
los mismos derechos que sus homólogos en la UE.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051486

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel Amador Miguel (GP).

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Programa
/artículo

Código del 
Proyecto

Denominación
Obligaciones 
reconocidas, 

en euros
Servicio 01.-Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales

321M.62 2005.18.001.0006 Adquisición y modernización de equipos actuales, actualización de 
aplicaciones y adquisición de licencias.

8.822.216,88

321M.63 1990.18.001.0003 Adquisición de mobiliario y otro material inventariare para el Consejo 
Escolar del Estado. 

—

321M.63 2005.18.001.0001 Obras de mejora, adaptación y seguridad en edificios de servicios 
centrales.

1.154.768/57

321M.63 2005.18.001.0003 Adquisición y modernización de equipos actuales, actualización de 
aplicaciones y adquisición de licencias.

1.221.685,63

321M.63 2005.18.001.0004 Mobiliario y otro material inventariable para los servicios centrales del 
Departamento.

784.824,39

463B.62 2005.18.001.0025 Adquisición y modernización de equipos y actualización de 
aplicaciones.

859.807,43

463B.62 2005.18.001.0026 Adquisición de mobiliario y equipo para servicios centrales. 162.097,09
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Programa
/artículo

Código del 
Proyecto

Denominación
Obligaciones 
reconocidas, 

en euros
463B.63 2005.18.001.0027 Reposición de equipos y actualización de aplicaciones. 1.171.819,50
463B.63 2005.18.001.0028 Reposición de mobiliario y equipamiento. 6.352,93

Servicio 09.-Secretaría General de Educación
321N.63 2008.18.19.0002 Migración del software del Registro de Actividades de Formación del 

Profesorado.
96.992,56

Servicio 10.-D.G. de Educación, Formación Profesional e Innovación Educativa
466A.6 2001.18.10.0004 Fondos bibliográficos para la biblioteca del Departamento. 363.190,00

Consejo Superior de deportes
322K.62 1988.24105.0025 Const. Gimnasios en centros públicos de enseñanza. 35.156,00 
336A.62 1992.18101.0040 Equipos informáticos del CSD. 1.125.524,00
336A.62 1992.18101.0045 Mobiliario y enseres. 866.441,00 
336A.62 1988.24105.0010 Obrasen instalaciones alta competición. 3.517.015,00
336A.63 1991.18101.0035 Mobiliario y enseres. 105.422,00 
336A.63 1988.24105.0020 Reparaciones instalaciones CSD 1.491.082,00
336A.64 2006.18101.0001 Desarrollo de administración electrónica CSD. 363.991,00

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051492

Ampliación a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Pizarro Moreno, Manuel (GP).

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:

MINISTERIO DE FOMENTO

Dada la naturaleza de TIFSA como sociedad mer-
cantil estatal, se señala que a los efectos solicitados en 
la pregunta formulada, si bien en una acepción genérica 
el concepto de «gasto o inversión» abarcaría el efectua-
do por sociedades mercantiles estatales, en tanto que 
integrantes del sector público estatal, sin embargo, 
desde un punto de vista más estricto, debe considerarse 
como «inversión» aquél que se rige por principios 
públicos en cuanto a su clasificación presupuestaria, su 
gestión y contabilidad, es decir, el gasto efectuado por 
la Administración General del Estado, sus organismos 
autónomos y entidades integrantes de la Seguridad 
Social (sector público administrativo).

Por el contrario, el gasto efectuado por las socieda-
des mercantiles como TIFSA y entidades del sector 
empresarial no puede calificarse estrictamente como 
«inversión», en el concepto establecido en la pregunta 
(«programas ejecutados e inversiones realizadas en 

cada una de ellas») en la medida en que su estructura-
ción presupuestaria, su gestión y contabilización se rige 
por normas específicas diferenciadas de las del sector 
público administrativo y, supletoriamente o por remi-
sión expresa, por el derecho privado.

La inversión realizada por la Sociedad Anónima Tec-
nología e Investigación Ferroviaria, S.A. TIFSA en la 
provincia de Madrid durante el año 2008 ha sido de 384 
mil euros, desglosados en las siguientes actuaciones:

Actuaciones Realizado 2008
Instalaciones técnicas y maquinaria 
Otras instalaciones, utillaje y mobiliario 
Otro inmovilizado material Otro 
inmovilizado inmaterial

3
20
236
125

Total inversiones 384
(*) Cifras en miles de euros

Las desviaciones producidas tienen su origen en el 
crecimiento de la plantilla, que ha tenido como conse-
cuencia la adquisición de material para este personal 
así como la adquisición de nuevo software.

MINISTERIO DE INDUSTRIA, TURISMO 
Y COMERCIO

La ejecución de las inversiones previstas en la pro-
vincia de Madrid por la Sociedad Estatal para la Pro-
moción y Atracción de las Inversiones Exteriores, S.A., 
que figuran en los Presupuestos Generales del Estado 
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aprobados para 2008, como previsión de inversión de la 
Sociedad en la provincia de Madrid por un importe de 
12.000 euros, se refieren a la adquisición de mobiliario 
para sede en Madrid, y cuyo plazo de amortización se 
ha establecido en 10 años.

La obligación reconocida a 31 de diciembre de 2008 
ascendió a 5.621,23 euros

La amortización de dicho mobiliario a 31 de diciem-
bre de 2008 ascendió a 524,81 euros.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pizarro Moreno, Manuel (GP).

Respuesta:

En el anexo adjunto se detalla la información solici-
tada por Su Señoría sobre los proyectos de su interés.

Madrid, 4 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/051497

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

A fecha de marzo de 2007 el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio ha concedido las siguientes 
ayudas a la empresa TRW AUTOMOTIVE ESPAÑA 
S.L., durante los últimos cinco años (2004 a 2008 
ambos inclusive):

AÑO SUBVENCIÓN (€)
ANTICIPO 

REEMBOLSABLE (€)
2004 105.000 1.893.804
2005 28.305 1.205.026
2006 89.060 1.856.573
2007 11.000 2.877.596
2008 0 4.163.920

TOTAL 233.365 11.996.919

En relación con la segunda cuestión, destacar que 
durante los últimos años, el Gobierno ha incrementado 
sustancialmente el gasto público destinado a fomentar 
las actividades de I+D de carácter empresarial en Espa-
ña. Uno de los organismos encargados de la gestión de 
estas ayudas ha sido el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, a través de diversos programas como 
PROFIT.

Por otra parte, el Plan de Competitividad del Sector 
de Automoción, aprobado por Orden ITC72172009 
(BOE 20-01-09), pone a disposición de las empresas 
del sector ayudas para inversiones en actividades pro-
pias de los centros de I+D de las mismas, como puede 
ser el caso planteado.

Las empresas pueden beneficiarse, además de las 
ayudas directas ya comentadas, de los incentivos fisca-
les a las actividades de I+D, tal y como se recoge en el 
Texto Refundido de la Ley del Impuesto de Sociedades. 
Por tanto, se puede afirmar que el marco legal para las 
actividades de I+D es uno de los más favorables de 
Europa.

El Gobierno, pues, trata de favorecer que las empre-
sas realicen este tipo de actividades de I+D en nuestro 
país. Lo anterior no es óbice para que en última instan-
cia algunas empresas tomen decisiones que acaben 
suponiendo una deslocalización de cierta actividad, 
como es el caso, y que el Gobierno no puede evitar de 
una manera coactiva.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051653, 184/051862 y 184/051872

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En la estadística que elabora el Ministerio de Vivien-
da sobre viviendas protegidas, los datos referidos a ter-
minaciones de obra, únicamente están disponibles por 
provincias.

Para el año 2005, en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, se contabilizaron 2.404 viviendas protegidas 
terminadas, de las que 1.436 corresponden a Tenerife y 
968 a Las Palmas de Gran Canaria.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051681

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha 
puesto en marcha un plan de ayudas a los consumido-
res, el conocido como Plan VIVE que, tras las oportu-
nas modificaciones para su mejora que entraron en 
vigor el pasado 12 de diciembre de 2008, ha experi-
mentado un notable incremento de operaciones finan-
ciadas a través de la Línea ICO-Plan VIVE.

A fecha 8 de diciembre de 2008, antes de la modifi-
cación del Plan, se habían realizado 114 operaciones, 
mientras que a 4 de febrero de 2009 el número de ope-
raciones habría ascendido a 9.036. Ese incremento 
siguió acentuándose en ese mes y a fecha 17 de febrero 
de 2009, el total de operaciones realizadas con cargo al 
Plan VIVE fue de 14.319.

No se puede hablar de fracaso de las iniciativas para 
ayudar al sector de la automoción, ya que actualmente 
se están acogiendo más de 2.500 vehículos a la semana 
al Plan VIVE. Además, aparte de la actuación de fomen-
to de la demanda del mencionado Plan VIVE, el Gobier-
no ha aprobado un conjunto de medidas destinadas a 
favorecer la competitividad del sector de automoción. 
Dichas medidas se concretan en el Plan Integral de 
Automoción, que bajo la coordinación del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, establece actuaciones 
de carácter industrial, de fomento de la demanda, de 
carácter laboral, de impulso a la logística, de fomento de 
la I+D+i y de carácter financiero, claves para garantizar 
la competitividad futura del sector en España.

Mediante la Orden ITC/21/2009, publicada en el 
BOE de 20 de enero, se han establecido las bases regu-
ladoras de las ayudas destinadas a actuaciones en el 
marco del Plan de Competitividad del Sector de Auto-
moción. Los objetivos de este Plan son favorecer la rea-
lización de inversiones y actuaciones, en las empresas 
industriales de automoción, que permitan anticipar lo 
que van a ser los segmentos de mercado más competiti-
vos para el sector en el futuro: coches híbridos, eléctri-
cos, de reducidas emisiones de C02, de mayor seguri-
dad, etc., a la vez que se mejoran significativamente los 
procesos de producción para favorecer su flexibilidad, 
su eficiencia a lo largo de toda la cadena de valor, su 
sostenibilidad y su eficiencia energética.

Las políticas de ayudas al sector de automoción se 
ajustan a los patrones europeos y están dirigidos a revi-
talizar las ventas del sector.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051697

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elorriaga Pisark, Gabriel (GP).

Respuesta:

La Fundación Española para la Ciencia y la Tecno-
logía (FECYT) dispone de unas tablas aprobadas por su 
patronato por el que se rigen todos los salarios de su 
personal, incluido su Director General.

Si se realiza una comparativa homogénea de los 
salarios percibidos, excluyendo por tanto la indemniza-
ción, el salario que ha percibido el nuevo director es 
inferior al de su antecesora.

En virtud de lo dispuesto en el art. 11 del Real 
Decreto 1382/1985, de 1 de agosto, por el que se regula 
la relación laboral de carácter especial del personal de 
alta dirección, el contrato de alta dirección de la ante-
rior Directora General de la Fundación se produjo por 
desistimiento del empresario, por lo que, a falta de 
pacto contrario en contrato, se aplicó a la resolución la 
indemnización equivalente a siete días del salario en 
metálico por año de servicio.

El importe de la indemnización está calculado según 
el artículo 11 del Real Decreto 1382/1985.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elorriaga Pisarik, Gabriel (GP).

Respuesta:

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 46 
de la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones, 
la selección del personal de la Fundación Española para 
la Ciencia y la Tecnología (FECYT) se realiza confor-
me a las normas internas de selección y contratación a 
través de las cuales se garantiza el cumplimiento de los 
principios de igualdad, mérito, capacidad y publicidad 
de las convocatorias.

Así, el procedimiento ordinario de contratación se 
inicia con una ficha descriptiva de la vacante a cubrir, 
con la información relativa al puesto a desempeñar, así 
como el plazo de presentación de candidaturas. Dicha 
vacante, una vez que es autorizada por la Dirección 
General correspondiente, es publicada en la página web 
de la Fundación y en función del perfil profesional a 
seleccionar se envía a las entidades o instituciones que 
se considera convenientes: INEM, Universidades, Cole-
gios Profesionales, etc. El plazo para la recepción de 
candidaturas es de al menos 15 días.
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Una vez recibidas las candidaturas, éstas son revisa-
das por el responsable de recursos humanos y del depar-
tamento funcional que corresponda para la selección de 
los candidatos que son entrevistados y evaluados. En 
determinados procesos de contratación se cuenta con el 
apoyo de evaluadores externos, especializados en la 
materia o área a que se refiera la convocatoria. El respon-
sable del departamento funcional eleva la propuesta del 
candidato seleccionado al Director General, quien final-
mente toma la decisión sobre la adjudicación del puesto.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051699

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Elorriaga Pisarik, Gabriel (GP).

Respuesta:

Fueron contratadas a lo largo del año 2008 2 perso-
nas, una de ellas a media jornada.

Se recoge la siguiente tabla en la que constan las 
fechas de contratación y los puestos de trabajo.

JEFE COMUNICACIÓN DE LA CIENCIA 21-10-2008 1
DIRECCIÓN TECNOLÓGICA (media jornada) 10-11-2008 1

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El Gobierno tiene intención de cumplir el compromi-
so asumido, en materia de subida del salario mínimo 
interprofesional. Así lo ha manifestado en diversas oca-
siones, ratificándolo con posterioridad a la primera subi-
da del salario mínimo en la presente Legislatura, median-
te el Real Decreto 2128/2008, de 26 de diciembre, por el 
que se fija el salario mínimo interprofesional para 2009.

El calendario de subida del salario mínimo interprofe-
sional deberá abordarse en el marco del diálogo social 
con las organizaciones empresariales y sindicales, en 
consonancia con la evolución de la situación económica.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051723

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con la iniciativa parlamentaria y en sin-
tonía con el contenido del Programa Electoral se señala 
que en la acción del Gobierno existe el compromiso de 
incrementar las pensiones mínimas de carácter contri-
butivo de la Seguridad Social, con las previsiones 
expresas siguientes:

1. La pensión mínima de jubilación con cónyuge a 
cargo aumentará en un 26% en el periodo 2008-2012.

2. Los pensionistas que vivan solos y con pensio-
nes mínimas percibirán incrementos adicionales.

3 -Las unidades familiares en las que convivan un 
progenitor y un huérfano, tendrán garantizada una renta 
equivalente a 1,5 veces el Indicador Público de Renta 
de Efectos Múltiples (IPREM).

En consecuencia, el periodo previsto para la aplica-
ción de la medida a la que se refiere el aludido Plan 
Nacional para la Inclusión Social es a lo largo de la pre-
sente Legislatura, a cuyo fin, para 2009, se ha aprobado 
un incremento medio de las pensiones mínimas de la 
Seguridad Social del 6% y los pensionistas que vivan 
solos y con pensiones mínimas percibirán un incremen-
to adicional de 15 € al mes.

Madrid, 18 de febrero de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051764

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 considerando las actua-
ciones realizadas, y tras reuniones de los técnicos de 
ambas Administraciones para determinar las actuaciones 
a realizar, se ha previsto la suscripción de un convenio 
entre el Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
y la Dirección General de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les para la elaboración en 2009 de un estudio trazado de 
la Vía XVIII (Vía Nova) en su tramo español.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051765

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, no se había ejecu-
tado la inversión prevista para la ampliación del Museo 
Etnológico de Rivadavia, considerando que con carác-
ter previo resultaba necesario el programa de necesida-
des, donde se detallaran los espacios destinados a alber-
gar los distintos servicios del Centro.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, no se había ejecu-
tado la inversión prevista para el proyecto de inversión 
«Remodelación del Museo de Ourense», debido a la 
necesidad de disponer con carácter previo del Plan 
Museológico.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051769

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

La situación, a 31 de diciembre de 2008, del proyec-
to de inversión «Nueva Sede de la Biblioteca Pública del 
Estado en Santiago de Compostela», es la siguiente:

En el año 2007 se invirtieron 9.723.345,67 6 desglo-
sados en

• Redacción de proyecto dirección de obras para 
Nueva Sede: 285330,50 €.

• Obras complementarias a las de construc-
ción:510.022,90 €.

• Construcción de nueva sede de la BPE y modifi-
cado: 8.927.992,27 €.

En 2008. la inversión realizada ha sido de 103.856.26 €

• Redacción de proyecto y dirección obras Nueva 
Sede: 10.974,78 €.

• Obras complementarias a las de construcción: 
75.737,61 €.

• Suministro e instalación de 7 directorios: 9.512,00 €.
• Suministro e instalación de un arco antihurto para 

ampliar el sistema de control de fondos: 7.631,87 €.

En 2009 hay una previsión de 54.000,00 € para 
obras de seguridad e iluminación exterior en la BPE.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051770

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

En los presupuestos para 2008 de la Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura, figura una 
dotación presupuestaria de 1.000.000 €, destinada al 
Archivo Histórico Provincial y Biblioteca Pública del 
Estado en Ourense. A fecha 31 de diciembre la ejecu-
ción presupuestaria ascendió a 1.740.000 €, correspon-
dientes a las obras de emergencia declaradas.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051771

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1454

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 31 de diciembre de 
2008, correspondientes al proyecto de inversión «Res-
tauración Castillo Castro Caldelas (Ourense)», ascen-
dieron a 44.500 € de un crédito inicial de 35.000 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051772 

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

La ejecución presupuestaria del proyecto de inver-
sión «Restauración Castillo Monterrey y su acrópolis», 
a fecha 31 de diciembre de 2008, ascendió a 3.450 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

La ejecución presupuestaria del proyecto de inver-
sión «Restauración Castillo Monterrey y su acrópolis», 
a fecha 31 de diciembre de 2008, ascendió a 3.450 €.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, no se había eje-
cutado la inversión prevista en dicho ejercicio para el 
proyecto de inversión «Archivo Histórico Provincial 
de Pontevedra. Nueva sede», debido a la necesidad de 
contar con un solar idóneo para la construcción del 
Archivo.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de altas iniciales de incapacidad perma-
nente en la provincia de Cádiz, durante el año 2008, 
ascendió a 3.753.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051820

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el 2º semestre del pasado año se realizaron 
370 actuaciones relacionadas con irregularidades en la 
contratación, estando la mayoría de estas actuaciones 
(349) encuadradas dentro de la Campaña promovida 
por esta Dirección General sobre «Control de la Tem-
poralidad en la Contratación», y tan sólo 21 vinculadas 
a denuncias cuyo asunto principal estuviese relaciona-
do con contratos fraudulentos, no existiendo constancia 
de que dichas denuncias fueran presentadas por traba-
jadores inmigrantes, según se desprende del análisis del 
registro de entrada de esta Inspección Provincial.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051823

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El año 2008 fue el año del estallido de la crisis finan-
ciera mundial, produciendo serios efectos económicos 
en la mayoría de países desarrollados, muy especial-
mente, en nuestros principales mercados emisores. 
España sigue siendo una potencia turística. Es el segun-
do país del mundo en llegadas de turistas y en ingresos 
generados por turismo. Y durante el año 2008 demostró 
que frente al deterioro de algunos indicadores, como, 
por ejemplo, el número de turistas, mantiene su fortale-
za en otros, como el empleo en el sector, los ingresos y 
el gasto turístico.

El número de pernoctaciones en establecimientos de 
la provincia de Cádiz durante los meses de junio, julio 
y agosto, ascendió a 3.657.364, cifra ligeramente supe-
rior al mismo periodo de 2006, pero inferior a las cifras 
del periodo estival de 2007, nuestro mejor año turístico 
en número de turistas extranjeros.

En términos económicos, en el total nacional, el 
gasto medio por persona creció un 3,2% —la tasa de 
variación más alta desde 2006— alcanzando los 898 
euros; por ello, el resultado global fue muy parecido 
al de años anteriores: el gasto total de los turistas 
internacionales se incrementó levemente, hasta alcan-
zar los 49.997 millones de euros, y el saldo por turis-
mo ascendió a 27.779,5 millones de euros, favorable a 
nuestra balanza de pagos, casi idéntico al del ejercicio 
2007.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051834

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Estación de Vigilancia del Estrecho de Tarifa, 
por su ubicación es pieza fundamental del control del 
tráfico marítimo, como parte del conocimiento del 
entorno y Seguridad Marítima tanto del Estrecho como 
de sus vías de acceso. Su ubicación actual se considera 
la más apropiada para el desarrollo de los cometidos 

asignados, por lo que no existen planes de traslado de 
su emplazamiento actual.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051835

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la estadística que elabora el Minis-
terio de Vivienda sobre seguimiento de Plan Estatal de 
Vivienda 2005-2008, durante el año 2008, en la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía se autorizó la financia-
ción de 1.143 viviendas de nueva construcción para 
alquiler.

Los datos referidos a ejecución del Plan Estatal, 
desagregados por provincias, municipios u otros ámbi-
tos territoriales de diferente entidad,.no se hallan dispo-
nibles en la Administración General del Estado, ya que 
los objetivos del Plan se fijan para el conjunto de la 
Comunidad Autónoma, que es la que, finalmente, los 
asigna según sus necesidades, prioridades y criterios de 
gestión.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051836, 184/052693, 184/053179, 184/053695, 
184/053865 y 184/053886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El 18 de mayo de 2009, la ministra de Vivienda, 
firmó con el Consejero de Vivienda de la Junta de Anda-
lucía, el convenio de colaboración que posibilitará la 
ejecución del Plan Estatal de Vivienda y Rehabilitación 
2009-2012 en la Comunidad Autónoma de Andalucía y 
que permitirá a 120.004 familias y jóvenes andaluces 
acceder a una vivienda o mejorar la que ya poseen. Los 
recursos totales que el Gobierno destina a esta Comuni-
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dad para financiar los objetivos convenidos, superan los 
1.440 millones de euros.

En el referido convenio, para la modalidad de vivien-
das protegidas de nueva construcción destinadas al 
arrendamiento, se fijan unos objetivos totales de 13.459 
viviendas, cifra que incluye la creación de 3.139 aloja-
mientos protegidos destinados a los colectivos espe-
cialmente vulnerables como son, los menores de 35 
años, los mayores de 65, las personas con discapacidad 
o las mujeres víctimas de violencia de género, entre 
otros, así como el colectivo perteneciente a la comuni-
dad científico-universitaria.

Los objetivos a financiar, fijados en los convenios 
del PEVR 2009-2012, y en consecuencia las ayudas 
estatales que les corresponden, no están territorializa-
dos y, son las Comunidades Autónomas las que en el 
ejercicio de sus competencias en materia de vivienda, 
asignan y aplican estos recursos financieros, en razón a 
sus prioridades, necesidades o criterios de gestión.

Madrid, 23 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Existe un proyecto general para el Campo de Gibral-
tar sobre «Desarenados, Perfilados, Conservación y 
Mantenimiento, para el periodo 2009-2011», con un 
presupuesto global de ejecución por contrata de 
4.145.000 €. La parte correspondiente a la conservación 
y mantenimiento para el Campo de Gibraltar es de 
1.950.000 €, no estando en el proyecto desglosada esta 
inversión por términos municipales, por las característi-
cas propias de las obras.

La parte correspondiente, en cuanto a desarenados y 
perfilados, para las playas del municipio de La Línea de 
la Concepción es de 353.569 €, las actuaciones corres-
ponderían a las playas de Levante y Poniente.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051850, 184/052705, 184/052974, 184/053190 y 
184/053488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES) 
realiza actualmente su actividad en la promoción, 
desarrollo, urbanización y comercialización de suelo, 
en la provincia de Cádiz, en seis parques empresaria-
les.

Estas actuaciones industriales están situadas en las 
localidades de:

Jerez de la Frontera-«CAÑADA ANCHA».
Arcos de la Frontera-«EL PERAL».
Algeciras-«LA MENACHA».
Puerto Real-«UE7.1».
San Roque-«CAMPAMENTO» y «GUADARRAN-

QUE (SECTOR 03 PEI)».

SEPES, entidad adscrita al Ministerio de Vivienda, 
actúa a instancia de ayuntamientos y Comunidades 
Autónomas. Durante 2009 no consta petición alguna 
formulada por ningún Ayuntamiento de la provincia de 
Cádiz, que le haya sido expresada formalmente para el 
desarrollo de actuaciones industriales.

No obstante, SEPES está abierta a establecer acuer-
dos de colaboración si el Ayuntamiento de la localidad 
lo propone, y la actuación reúne las condiciones de via-
bilidad preceptivas.

SEPES y la Empresa Pública de Suelo de Andalucía 
firmaron, en octubre de 2008, un Protocolo marco de 
colaboración para el desarrollo de actuaciones residen-
ciales en materia de vivienda protegida.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Dentro del Programa de reindustrialización (que va 
dirigido a un desarrollo sostenible de zonas desfavore-
cidas, con el fin de regenerar y/o crear tejido industrial, 
fomentando la inversión tanto en infraestructuras como 
en iniciativas empresariales de carácter productivo), la 
provincia de Cádiz es, en estos momentos, la más bene-
ficiada de España, por ser la que cuenta con mayor 
número de convocatorias específicamente destinadas a 
su territorio.
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Esta provincia puede acceder a las siguientes con-
vocatorias de ayudas para actuaciones de reindustria-
lización:

• Convocatoria general.
• Convocatoria de deslocalización de determinados 

sectores industriales.
• Convocatoria del Campo de Gibraltar.
• Convocatoria de la Bahía de Cádiz.

Las dos primeras son de ámbito nacional y, por 
tanto, afectan también a territorios de otras Comunida-
des Autónomas, mientras que las otras dos van dirigi-
das a zonas específicas de la provincia de Cádiz.

Para el ejercicio de 2009, en un año de fuerte restric-
ción presupuestaria, la dotación para estas convocato-
rias ha experimentado un fuerte aumento, con los 
siguientes incrementos con respecto al ejercicio 2008:

Convocatoria general de 115,4 a 136,4 millones de 
euros.

Convocatoria de deslocalización de 57,5 a 67,9 
millones dé euros.

Convocatoria del Campo de Gibraltar de 34,0 a 40,8 
millones de euros.

Convocatoria de la Bahía de Cádiz de 100 a 115,8 
millones de euros.

A fecha de marzo de 2009 se encuentran en fase de 
estudio y valoración, pero se indica que a las diferentes 
convocatorias se han presentado un importante número 
de solicitudes para proyectos localizados en la provin-
cia de Cádiz (267).

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051861

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En la estadística que elabora el Ministerio de Vivien-
da sobre viviendas protegidas, con base en la informa-
ción que comunican las Comunidades Autónomas, los 
datos referidos a terminaciones de obra, únicamente 
están disponibles por provincias.

Para el año 2007, en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, se contabilizan 1.307 viviendas protegidas 

terminadas, de las que 487 corresponden a Santa Cruz 
de Tenerife y 820 a Las Palmas de Gran Canaria.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En la estadística que elabora el Ministerio de Vivien-
da sobre viviendas protegidas, con base en la informa-
ción que comunican las Comunidades Autónomas, los 
datos referidos a terminaciones de obra, únicamente 
están disponibles por provincias.

Para el año 2006, en la Comunidad Autónoma de 
Canarias se contabilizan 975 viviendas protegidas ter-
minadas, de las que 643 corresponden a Santa Cruz de 
Tenerife y 332 a Las Palmas de Gran Canaria.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana; Castro Domínguez, María 
Nava y Guerra Fernández, Javier (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 31 de diciembre de 
2008, del proyecto «Acondicionamiento de viales e 
infraestructuras de la Barriada del Carmen (o de Sub-
oficiales) en el Ayuntamiento de Marín (Pontevedra)» 
son las siguientes:

Obligaciones Reconocidas: 50.000,00 €

El grado de ejecución y la situación administrativa 
de diversos proyectos de la Armada en la Comunidad 
Autónoma de Galicia son los siguientes:
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«Ciclo de Vida F-100»
Crédito Inicial 0,00 €
Obligaciones Reconocidas 467.976,45 €

«Buque de Proyección estratégica LLX»
Crédito Inicial 23.292424,46 €
Obligaciones Reconocidas 23.292.424,46 €
Grado de ejecución 100%

«Fragata F-100 (2ª Serie)»
Crédito Inicia 0,00 €
Obligaciones Reconocidas 0,00 €
Grado de ejecución 0%

«Fragatas F-100»
Crédito Inicial 19.261.350,00 €
Obligaciones Reconocidas 19.261.350,00 €
Grado de ejecución 100%

Madrid, de marzo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051875

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

El grado de ocupación de los Paradores de Turismo 
de Las Cañadas del Teide (Tenerife), El Hierro y La 
Gomera durante los años 2005 a 2008, es el siguiente:

% de ocupación de 
habitaciones

2005 2006 2007 2008

CAÑADAS DEL TEIDE 56,13 53,25 52,42 53,25
EL HIERRO 68,32 63,14 55,94 54,67
GOMERA 69,33 72,79 67,01 62,77

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

En la madrugada del día 24 de enero de 2009, y a 
consecuencia de un importante vendaval, se produjo un 
derrumbe en uno de los muros que delimita el recinto 

original de la Fábrica de la Tejera. Las medidas enca-
minadas a asegurar la estabilidad del conjunto del edifi-
cio se tomaron inmediatamente. Ello va a garantizar, 
tanto en la fase provisional de la obra como, sobre todo, 
en relación a su estado final, la seguridad de la cons-
trucción. Esta incidencia no va a producir demora en 
los plazos de ejecución. Se hace constar que no se pro-
dujeron daños de relevancia, salvo los que afectan a esa 
parte concreta de obra.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051897

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La ejecución del Plan Nacional de Transición a la 
TDT, no hace una previsión ni evaluación del coste de 
la ejecución a nivel municipal.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051899

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051902

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal,

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051903

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051904

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051905

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051906

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios identificados en la pregunta se 
encuentran integrados dentro del Proyecto de Transi-
ción denominado ALMONASTER LA REAL. Dicho 
Proyecto de Transición, a su vez, se encuentra integra-
do en la Fase I del Plan Nacional de Transición a la 
TDT, aprobado por Acuerdo de Consejo de Ministros 
el 7 de septiembre de 2007. Todos los Proyectos de 
Transición pertenecientes a la Fase I del Plan Nacional 
tienen establecida como fecha límite de cese de emi-
siones analógicas la del 30 de junio de 2009. Consi-
guientemente las emisiones analógicas en el ámbito 
territorial del Proyecto de Transición ALMONASTER 
LA REAL deberán haber cesado antes de la referida 
fecha límite.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La ejecución del Plan Nacional de Transición a la 
TDT, en ningún caso hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución a nivel municipal, por tanto se 
desconoce la previsión para dichos municipios.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mato Adrover, Gabriel (GP).

Respuesta:

En la estadística que elabora el Ministerio de Vivien-
da sobre viviendas protegidas, con base en la informa-
ción que comunican las Comunidades Autónomas, los 
datos referidos a terminaciones de obra, únicamente 
están disponibles por provincias.

Hasta el mes de septiembre de 2008, en la Comuni-
dad Autónoma de Canarias, se contabilizaron 112 
viviendas protegidas terminadas, de las que 55 corres-
ponden a Santa Cruz de Tenerife y 57 a Las Palmas de 
Gran Canaria.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051909 a 184/051911, 184/051913 y 184/051940

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Se acompaña anexo con el número de infracciones 
penales y los indicadores principales de criminalidad 
registrados en la provincia de Valencia durante el año 
2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de: Valencia/Valéncia

Indicadores principales y otras infacciones 
penales

Conocidos
2008

I. Delitos contra la vida, integridad y libertad 
personas

8.703

II. Delitos contra el patrimonio 61.669

III. Faltas de lesiones 5.598

IV. Faltas de hurto 47.055

TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 123.025

Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, 
contra Intereses Generales, contra el Orden 
Público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

40.042

TOTAL DELITOS Y FALTAS 163.067

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051912 y 184/051944

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

A 1 de enero del presente año, el catálogo del perso-
nal en servicio activo de las plantillas de las Comisarías 
del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Valencia era de 3.496 efectivos, siendo 3.410 el total de 
funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía que pres-
taban servicio en las mismas.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051916

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

El número de operaciones financiadas por la línea 
ICO-Plan VIVE a 23 de diciembre de 2008 era de 360 
operaciones y a 20 de enero de 2009, la cifra ascendía a 
2,875 operaciones.

A fecha 17 de febrero de 2009, el total de operacio-
nes realizadas con cargo al Plan VIVE era de 14.319.

Como puede apreciarse, el incremento de operacio-
nes que se han acogido al Plan VIVE tras las modifica-
ciones introducidas en el mismo, que entraron en vigor 
el 12 de diciembre de 2008, ha sido muy significativo, 
al pasar de 114 que había a fecha 8 de diciembre (es 
decir, antes de la entrada en vigor de las modificaciones 
del Plan), a la cifra de 14.319 operaciones financiadas a 
fecha de 17 de febrero de 2009.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051951

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El sistema de cita previa para la solicitud del DNI 
y/o el Pasaporte, además de la vía telefónica tiene habi-
litada también la de Internet a través de la dirección 
citapreviadnie.es.

En la provincia de Valencia, las oficinas integradas 
en este sistema son las siguientes:

En Valencia capital los equipos de Abastos, Ruzafa 
y Hospital.

En la provincia, las localidades de: Alcira, Gandía, 
Mislata, Paterna, Sagunto y Torrent.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que lleva a cabo el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte son de gestión 
centralizada, por lo que afectan a todo el territorio del 
Estado, incluida la provincia de Valencia.

En los Presupuestos Generales del Estado figura el 
crédito 19.04.231F.456, Plan de Acción de Personas 
con Discapacidad para el desarrollo de proyectos cofi-
nanciados con las Comunidades y Ciudades Autónomas 
en sus territorios. La dotación financiera y los criterios 
para la cofinanciación de dichos proyectos, se acorda-
ron en la Conferencia Sectorial celebrada en el mes de 
julio de 2008.

Una vez aprobado por el Consejo de Ministros el 
Acuerdo sobre criterios y su dotación económica, éste 
se publica en el Boletín Oficial del Estado, siendo el 
Gobierno de la Comunidad Valenciana, ateniéndose a 
dichos fines y en el marco de sus competencias, el que 
realiza su distribución territorial, y, concretamente, los 
proyectos que deseen promover en la provincia de 
Valencia.

La publicación del referido Acuerdo se efectuó en el 
Boletín Oficial de Estado el 16 de agosto de 2008.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051953

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Plan de Acción para las Personas Mayores tuvo 
vigencia durante el periodo 2003-2007.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/051954

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El Plan de Acción para las Personas Mayores tuvo 
vigencia durante el periodo 2003-2007.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Teniendo en cuenta los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009, está prevista exclusivamente una 
cuantía para la financiación del Congreso Estatal del 
Voluntariado, que organiza la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que lleva a cabo el Gobierno son de 
gestión centralizada, y, por tanto, afecta a todo el terri-
torio del Estado, incluida la provincia de Valencia.

En los Presupuestos Generales del Estado figura el 
crédito 18.10.231F.456, Plan de Acción de Personas 
con Discapacidad para el desarrollo de proyectos cofi-
nanciados con las Comunidades y Ciudades Autónomas 
en sus territorios. La dotación financiera y los criterios 
para la cofinanciación de dichos proyectos, se acuerdan 
en la Conferencia Sectorial.

Una vez aprobado el Acuerdo sobre criterios y su 
dotación económica por él Consejo de Ministros, éste 
se publica en el Boletín Oficial del Estado, siendo el 
Gobierno de la Comunidad Valenciana, ateniéndose a 
dichos fines y en el marco de sus competencias, el que 
realiza su distribución territorial, y, concretamente, los 
proyectos que deseen promover en la provincia de 
Valencia.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/051975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomás, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

En la provincia de Lleida, la autovía A-22 consta de 
tres tramos de obra: «Lleida-La Cerdera», «La Cerdera-
Variante de Almacelles (Este)» y «Variante de Almace-
lles (Este)-Límite de Provincia Lleida-Huesca». Las 
respectivas fechas de aprobación de esos proyectos fue-
ron, el 28 de julio de 2005, el 24 de abril de 2006 y el 5 
de diciembre de 2006.

Las obras del tramo «Lleida-La Cerdera» tienen 
prevista su finalización a finales de este año 2009.

Estas obras tuvieron una ampliación del plazo de 
ejecución de cinco meses, debido a la redacción de un 
proyecto modificado que recogía, entre otras modifica-
ciones, la adaptación del falso túnel del proyecto a la 
nueva normativa europea vigente en materia de cons-
trucción. La redacción del proyecto modificado dio 
lugar, igualmente, a la suspensión parcial de las obras, 
en la parte afectada por el modificado, y supusieron un 
aumento de 6,3 millones de € sobre el presupuesto 
adjudicado.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052024

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).
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Respuesta: 

El presupuesto destinado por el Gobierno para la 
puesta en marcha del Plan Integral de lucha contra la 
Trata de seres humanos con fines de explotación sexual, 
es de 44.388.494 € para el periodo 2009-2012 de vigen-
cia del Plan.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052596

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052597

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 

control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052598 y 184/053046

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real desarrollo y 
ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica a 
nivel de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052599

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
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otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052600

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052601

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 

representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052602

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional de Transición a la TDT, en ningún 
caso hace una previsión ni evaluación del coste a nivel 
municipal, por lo tanto se desconoce la previsión para 
dichos municipios.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052603 y 184/055170

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/052604

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Tomé Muguru-
za, Baudilio (GP).

Respuesta:

El número de horas de servicio de las aeronaves de 
la Agencia Tributaria en los dos primeros meses del 
ejercicio 2009, no disponiéndose aún de datos relativos 
a meses posteriores, es el siguiente:

ENERO DE 2009

BASE AÉREA
HORAS DE 

VUELO
NÚMERO DE 

VUELOS
SANTIAGO 28,92 12
MORÓN 19,67  8
SAN JAVIER 18,17  6
VIGO 58,00 21
ALGECIRAS 44,83 20
ALMERÍA 29,08 15
SAN JAVIER 45,92 16

FEBRERO DE 2009

BASE AÉREA
HORAS DE 

VUELO
NÚMERO DE 

VUELOS
SANTIAGO 32,67 14
MORÓN 48,17 16
SAN JAVIER 33,50 11
VIGO 83,25 28
ALGECIRAS 49,92 21
ALMERÍA 53,75 26
SAN JAVIER 42,67 17

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz. Ana María y Tomé Muguru-
za, Baudilio (GP).

Respuesta:

Las aeronaves de la Agencia Tributaria en el año 
2005, eran las siguientes:

Aviones: 6.
Helicópteros: 5.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio; Matarí Sáez, 
Juan José y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El día 2 de febrero de 2009 no tuvo lugar ninguna 
detención en Barcelona de once personas supuestamen-
te relacionadas con el terrorismo islámico.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/052673

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

En el Proyecto de Estaciones Automáticas se está 
ejecutando un expediente de «Implantación de Esta-
ciones Automáticas para la Red Climatológica Ordi-
naria». Durante 2008, se han instalado doce estacio-
nes en Teruel, certificándose la cantidad de 57.818,74 
euros.

Los expedientes iniciados en 2008 en el Proyecto 
de «Nuevos Proyectos de Tecnología de la Informa-
ción y Comunicaciones», se han dedicado a la implan-
tación de sistemas de gestión de la información para 
cuadros de mando de la Agencia Estatal de Meteoro-
logía —AEMET—, destinados tanto a los servicios 
centrales como a las Delegaciones Territoriales que 
esta Agencia tiene en cada una de las Comunidades 
Autónomas.

A lo largo de 2008, se han realizado inversiones en 
el Proyecto de «Actualización y Reposición Sistema de 
Proceso». Estas inversiones han servido para potenciar 
los sistemas de gestión, archivo, comunicaciones y tra-
tamiento de los datos que se reciben directamente de 
los medidores de las diferentes estaciones meteorológi-
cas españolas (automáticas, pluviométricas, termomé-
tricas, etc.), que en el caso de la provincia de Teruel se 
cifran en torno a los cinco millones anuales.

En cuanto a la «Actualización Microinformática» se 
realiza de forma centralizada, reponiendo o ampliando 
los equipos según surge la necesidad, de acuerdo con 
las peticiones de la Delegación Territorial de AEMET 
en Zaragoza.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052691

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Durante el año 2008, por parte de la Guardia Civil 
fueron intervenidas 458 embarcaciones (pateras, embar-
caciones semirrígidas y otras) y por la Unidad Central 
contra las Redes de Inmigración y Falsedades Docu-

mentales (UCRIF) y las Brigadas Provinciales de 
Extranjería del Cuerpo Nacional de Policía fueron 
intervenidos 274 vehículos y 58 embarcaciones, por 
haber sido utilizados por las redes dedicadas a la inmi-
gración ilegal.

Por último y por lo que se refiere a su destino, se 
señala que todos los bienes interiormente mencionados 
fueron puestos a disposición de la autoridad judicial 
correspondiente.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la estadística que elabora el Minis-
terio de Vivienda, sobre el seguimiento del Plan Estatal 
de Vivienda 2005-2008, durante el año 2008, en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, se autorizó la 
financiación de 1.143 viviendas de nueva construcción 
para alquiler.

Los datos referidos a ejecución del Plan Estatal, 
desagregados por provincias, municipios u otros ámbi-
tos territoriales de diferente entidad, no se hallan dispo-
nibles en la Administración General del Estado, ya que 
los objetivos del Plan se fijan para el conjunto de la 
Comunidad Autónoma, que es la que, finalmente, los 
asigna según sus necesidades, prioridades y criterios de 
gestión.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La regionalizacíón del capítulo 6 se realiza por 
Comunidades Autónomas y provincias, por lo que no 
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se puede facilitar la inversión para el año 2009 en el 
citado municipio.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052696

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Teniendo en cuenta los estudios realizados sobre 
dinámica litoral para las playas del Rinconcillo y Pal-
mones, así como en la de Getares, las actuaciones de 
transvase y reperfilado que se llevan a cabo en dichas 
playas, son suficientes para mantenerlas en condiciones 
óptimas durante el periodo estival.

Para el año 2009 están previstas actuaciones de 
compensaciones longitudinales y transversales de 
arena, al igual que se hace antes de la temporada esti-
val, con el fin de que se encuentren en condiciones 
óptimas de uso, dentro del proyecto de «Desarenados, 
perfilados de Playas y Conservación en el Campo de 
Gibraltar para el periodo 2009-2011», cuyo presupues-
to total de licitación, para todas las playas del Campo 
de Gibraltar asciende a la cantidad de 4.145.000 €. El 
presupuesto específico asociado a estas actuaciones en 
las playas del Rinconcillo y Getares, para el 2009-2011, 
es del orden de unos 415.000 €.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052697

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En 2008, tres mujeres fallecieron como consecuen-
cia de la violencia de género en las siguientes localida-
des de la provincia de Cádiz: dos en Jerez de la Fronte-
ra y una en el Puerto de Santa María.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052709

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la financiación de las campañas de 
promoción, que incluyen las campañas de publicidad 
internacional, es importante destacar que no se trata de 
una partida de gasto territorializable, de modo que no 
existe a priori una distribución regionalizada del desti-
no de las inversiones. No está prevista, hasta la fecha, la 
realización de ninguna campaña de publicidad turística 
específica con destino Cádiz, que queda englobada en 
el Convenio de colaboración entre el Instituto de Turis-
mo de España y Turismo Andaluz S.A. para promocio-
nar el destino Andalucía.

Por otro lado, en el Plan Operativo de TURESPA-
ÑA para el año en curso se presentan más de 84 activi-
dades de promoción internacional específicas de Cádiz 
o su provincia como destino turístico. Y además de ello, 
existen hasta 385 acciones para la promoción general 
de la Comunidad Autónoma Andaluza que beneficiarán 
a Cádiz.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052711

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el marco de las competencias del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio se concedieron las 
siguientes ayudas a las PYME en Cádiz en el año 2008:

En el marco del Programa InnoEmpresa, cogestiona-
do con las Comunidades Autónomas, se han apoyado 49 
proyectos en los que participan 65 PYME con subven-
ciones por importe de 437.430,20 euros, que han movili-
zado inversiones por importe de 975.897,6 euros.

Por su parte en el marco del Programa de Agrupa-
ciones Empresariales Innovadoras (AEI) se ha apoyado 
la realización de un plan estratégico tendente a la cons-
titución de una AEI a la Federación de Asociaciones de 
Empresarios del Metal de Cádiz, con una subvención 
de 74.286,00 euros.

Madrid, 24 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/052721

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Rodríguez, Adolfo Luis (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa, la Consejería de la Presi-
dencia de la Junta de Andalucía y la Fundación Centro 
de Estudios Andaluces suscribieron un convenio de 
colaboración, el 23 de enero de 2006, para la informati-
zación y conservación de los fondos documentales del 
Archivo del Tribunal Militar Territorial Segundo. Dicho 
convenio fue publicado en el BOE núm. 44, de 21 de 
febrero de 2006.

En este sentido, el titular del Departamento, en su 
comparecencia ante la Comisión de Defensa del Sena-
do, el pasado 30 de septiembre de 2008, anunció que el 
Ministerio de Defensa está trabajando en la elaboración 
de una norma que regule los fondos históricos de los 
Archivos de la Jurisdicción Militar.

El Tribunal Militar Territorial Segundo ha procedi-
do a ampliar el horario de apertura del Archivo Judicial 
del citado Tribunal Militar. En dicho Archivo Judicial 
se está realizando, a través del convenio citado anterior-
mente, una importante labor de catalogación e Ínforma-
tización de los fondos documentales de la Memoria 
Histórica.

Además, ya se inició el procedimiento correspon-
diente para la creación de puestos de funcionarios del 
Cuerpo de Archivos para atender las necesidades de la 
Dirección General de Relaciones Institucionales del 
Ministerio de Defensa.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las denuncias formuladas por la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil en 2007 y 2008 fueron 
1.741.214 y 1.963.894, respectivamente (datos del año 
2008 provisionales).

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052738

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Las denuncias formuladas por infracciones a la nor-
mativa de tráfico por las Comandancias o Puestos de la 
Guardia Civil en 2007 y 2008 fueron 272.738 y 269.516 
(datos del año 2008 provisionales), respectivamente,

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052739

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El total de denuncias formuladas cuya competencia 
corresponde a la Dirección General de Tráfico en 2007 
y 2008 fue de 3.586.651 y 4.704.724 (datos del año 
2008 provisionales), respectivamente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052740

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El total de denuncias formuladas por la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil por exceso de velocidad 
en 2007 y 2008 fue de 604.686 y 643.931 (datos del 
año 2008 provisionales), respectivamente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052741

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).
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Respuesta:

El número de denuncias formuladas por exceso de 
velocidad captadas por radares fijos en 2007 y 2008 fue 
de 576.202 y 1.342.818 (datos del año provisionales), 
respectivamente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052742

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El número total de denuncias formuladas por exceso 
de velocidad en 2007 y 2008 fue de 1.193.075 y 
1.997.565 (datos del año 2008 provisionales), respecti-
vamente.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052746 y 184/052747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

El cuadro siguiente recoge la información solicitada 
por Su Señoría:

2009 (*)
Provincia Catálogo Efectivos
Madrid (Incluye Órgano Central) 1.008 696
Toledo 252 351
Ciudad Real 153 212
Albacete 138 148
Guadalajara 137 130
Cuenca 164 99
Badajoz 
(Incluye Escuela de Tráfico)

331 380

Cáceres 175 170
Sevilla 364 352
Cádiz 145 . 199
Córdoba 180 177
Huelva 203 135

2009 (*)
Provincia Catálogo Efectivos
Granada 238 233
Almería 156 152
Jaén 167 162
Málaga 265 258
Valencia 226 249
Illes Balears 380 359
Castellón 250 188
Murcia 245 239
Alicante 312 303
Zaragoza 289 267
Huesca 198 178
Teruel 150 127
León 259 248
Palencia 111 106
Salamanca 138 128
Valladolid 151 148
Zamora 134 127
Burgos 231 212
Ávila 145 142
Segovia 152 128
Soria 127 96
A Coruña 333 320
Lugo 180 173
Ourense 147 143
Pontevedra 257 250
Navarra 222 205
La Rioja 132 117
Tenerife 211 180
Las Palmas 203 186
Asturias 346 335
Cantabria 203 194
Total 9.808 9.202
(*)  No incluidos en la tabla los puestos de trabajo 

catalogados ni los efectivos en reserva.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional de Transición a la TDT, en ningún 
caso hace una previsión ni evaluación del coste a nivel 
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municipal, por lo tanto se desconoce la previsión para 
dichos municipios.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052759

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional de Transición a la TDT, en ningún 
caso hace una previsión ni evaluación del coste a nivel 
municipal, por lo tanto se desconoce la previsión para 
dichos municipios.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052761

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica a 
nivel de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052762

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica a 
nivel de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052763

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052764

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
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representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 

otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales que acompañaba 
al Presupuesto de la Seguridad Social para el ejercicio 
2009, se contempla una inversión de 1.800.000 euros 
para la reforma y acondicionamiento de una nave desti-
nada a archivo-almacén de la Dirección Provincial de la 
Tesorería General de la Seguridad Social en Alicante.

En la actualidad, la Tesorería General de la Seguri-
dad Social está tramitando el expediente de contrata-
ción por procedimiento abierto.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052769

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

En relación con la información interesada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

Crédito para el desarrollo de prestaciones básicas de 
servicios sociales de corporaciones locales (Plan con-
certado), iniciado en el año 1988.
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Ejercicios económicos 1996 a 2003:

La aportación ministerial a la Comunidad de Casti-
lla y León para este programa desde el ejercicio 1996 al 
2003, es la siguiente:

Departamento 
ministerial

Ejercicio

Aportación a la 
Comunidad Autónoma 
de Castilla y León para 

el Plan concertado

M° de T. y AA.SS. 1996 778.159.000 pts.

M° de T. y AA.SS. 1997 895.660.957 pts. 

M° de T. y AA.SS. 1998 933.226.800 pts.

M° de T. y AA.SS. 1999 985.845.120 pts.

M° de T. y AA.SS. 2000 1.075.200.000 pts.

M° de T. y AA.SS. 2001 1.130.491.656 pts.

M° de T. y AA.SS. 2002 6.930.278,85 euros

M° de T. y AA.SS. 2003 6.930.278,85 euros

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052771

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

El número de Códigos de Cuenta de Cotización (una 
empresa puede tener dos o más Códigos de Cuenta de 
Cotización) con más de 50 trabajadores, a 31-01-2009, 
en la provincia de Burgos, es de 329.

El número de trabajadores que, en la base de datos 
de la Seguridad Social consultada a 31-01-2009, apare-
cen con la clave de trabajador discapacitado es de 616, 
lo que representa el porcentaje del 1,13 % sobre el total 
de la plantilla de dichos Códigos.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052772

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar, y Tudanca 
Fernández, Luis (GS).

Respuesta:

El número de demandantes de empleo en el mes de 
enero 2009 del colectivo de personas con discapacidad 
en la provincia de Burgos fue de 971.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

El gasto por subsidio de maternidad gestionado por el 
Instituto Nacional de la Seguridad Social, en la provincia 
de Burgos, durante los ejercicios 2007 y 2008, ascendió 
a 11.185.448,06 y 12.777.427,16, respectivamente.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

En el anexo correspondiente figuran los datos defi-
nitivos de siniestralidad laboral en la provincia de Bur-
gos, desde 1996 al 2007, que se obtienen de la explota-
ción anual de los Partes de Accidente que han causado 
baja durante el año. Asimismo, se recogen los datos 
provisionales del periodo enero-diciembre de 2008, 
obtenidos de la información que proporciona Delt@ a 
partir de los partes de accidentes de trabajo recepciona-
dos por las autoridades laborales provinciales dentro 
del periodo de referencia.
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ANEXO

SINIESTRALIDAD LABORAL EN LA PROVINCIA DE BURGOS

AÑOS
CON BAJA

Total
En Jornada de trabajo «In itinere»

Total Leves Graves Mortales Total Leves Graves Mortales
1996 5.791 5.530 5.410 108 12 261 248 9 4
1997 6.279 5.968 5.864 92 12 311 286 19 6
1998 6.434 6.122 6.026 82 14 312 298 10 4
1999 7.275 6.858 6.758 94 6 417 395 18 4
2000 8.034 7.570 7.466 90 14 464 438 21 5
2001 8.785 8.337 8.235 90 12 448 429 14 5
2002 8.701 8.219 8.109 104 6 482 460 14 8
2003 8.412 7.907 7.807 95 5 505 489 10 6
2004 8.355 7.893 7.793 88 12 462 448 13 1
2005 8.555 7.993 7.916 61 16 562 549 9 4
2006 8.558 8.120 8.056 58 6 438 429 6 3
2007 8.836 8.285 6.212 66 7 551 542 7 2

Enero-diciembre 
2008 (1)

8.296 7.843 7.765 70 8 453 442 6 5

(1) Los datos de enero-diciembre año 2008 son provisionales.
Fuente: «Estadística de Accidentes de Trabajo».

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052777

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita información 
sobre la evolución de la pensión media de las pensiones 
contributivas de la Seguridad Social, durante el periodo 
2004/2008, en la provincia de Burgos.

ANEXO

EVOLUCIÓN DE LA PENSIÓN MEDIA EN LA 
PROVINCIA DE BURGOS (2004/2008)

AÑO (*)
PENSIÓN 
MEDIA (€)

% DE 
INCREMENTO 
SOBRE EL AÑO 

ANTERIOR
2004 559,22 €
2005 594,77 € 6,4%
2006 628,61 € 5,7%

AÑO (*)
PENSIÓN 
MEDIA (€)

% DE 
INCREMENTO 
SOBRE EL AÑO 

ANTERIOR
2007 663,51 € 5,6%
2008 711,91 € 7,3%

(*) Datos referidos a 31 de diciembre de cada año.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luís (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por SS. 
SS., se señala que las pensiones del Fondo de Asisten-
cia Social fueron suprimidas por el Real Decreto-Ley 
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5/1992, de 21 de julio, por lo que actualmente no se 
produce el reconocimiento de este tipo de prestaciones, 
manteniéndose únicamente el pago a quienes con ante-
rioridad al 23 de julio de 1992 tuvieran reconocido ya 
el derecho y sigan cumpliendo los requisitos que moti-
varon su concesión.

Asimismo, se indica que la competencia de estas 
prestaciones reside en las Comunidades Autónomas.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita información 
sobre la evolución del número e importe de las pensio-
nes de viudedad, durante el periodo 2004/2008, en la 
provincia de Burgos.

ANEXO

EVOLUCIÓN DEL NÚMERO E IMPORTE DE LAS 
PENSIONES DE VIUDEDAD EN LA PROVINCIA DE 

BURGOS (1997/2008)

AÑO (*) NÚMERO IMPORTE (€)

1997 19.363 5.469.578,44

1998 19.538 5.708.470,86

1999 19.870 5.991.192,13

2000 20.052 6.377.330,47

2001 20.154 6.773.500,45

2002 20.332 7.211.934,18

2003 20.578 7.847.342,50

2004 20.750 8.639.424,73

2005 21.045 9.205.500,49

2006 21.283 9.820.200,16

2007 21.440 10.369.635,55

2008 21.503 11.086.909,64

(*) Datos referidos a 31 de diciembre de cada año.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Desde el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio se entiende que la respuesta adecuada a un fenóme-
no de naturaleza compleja como es el de la deslocaliza-
ción productiva, directamente vinculado a la capacidad 
competitiva de nuestra industria en un entorno econó-
mico caracterizado por una intensa globalización, debe 
ser multidimensional. Dicha estrategia debe incidir, por 
una parte, en la potenciación de los elementos de entor-
no que hacen atractiva la localización y permanencia de 
actividades productivas en nuestro territorio y, por otra, 
en el establecimiento de mecanismos de ajustes que 
permitan anticipar, prevenir y en su caso, paliar los 
efectos inmediatos y a corto plazo de reestructuracio-
nes empresariales o sectoriales.

Son estas dos líneas de actuación las que guían la 
política del citado Departamento al respecto, en la que se 
incluyen tanto iniciativas de atracción de inversiones, a 
través de la actividad desplegada por la Sociedad Estatal 
Invest in Spain, como las que se orientan al fomento de 
actividades de mayor valor añadido, o las destinadas a 
atender los efectos de la pérdida de tejido productivo en 
el ámbito local, como es el caso del programa de rein-
dustrialización, que cuenta con una convocatoria especí-
fica dedicada a zonas que han sufrido de forma especial-
mente intensa la deslocalización de actividad en sectores 
manufactureros tradicionales. Todo ello sin perjuicio de 
que, alternativamente, se favorezca cualquier iniciativa 
de proyección exterior e internacionalización de las 
empresas españolas que refuerce su posición competitiva 
global y les permita crecer y ganar mercados.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052802

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan; López Villena, Car-
melo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El número de pensiones en vigor a 31 de diciembre 
de 2008, en la provincia de Almería, que han visto incre-
mentada su cuantía en el año 2009, ascendía a 89.546.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/052809

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

El número total de pensiones de incapacidad perma-
nente y jubilación procedente de incapacidad perma-
nente en vigor a enero de 2009, en el Municipio de 
Arcos de la Frontera (Cádiz), ascendía a 1.625.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052910

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El trato que se da a los propietarios por los que se 
interesa S.S. es exactamente el mismo, de acuerdo con 
lo establecido en la Ley de Expropiación Forzosa, de 
16 de diciembre de 1954.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El trato que se da a los propietarios por los que se 
interesa S.S., es exactamente el mismo, de acuerdo con 
lo establecido en la Ley de Expropiación Forzosa, de 
16 de diciembre de 1954.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052913

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El trato que se da a los propietarios por los que se 
interesa Su Señoría, es exactamente el mismo de acuer-
do con lo establecido en la Ley de Expropiación Forzo-
sa, de 16 de diciembre de 1954.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052914

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclá i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino (Secretaría General de Mar), tiene la inten-
ción de crear una reserva marina de interés pesquero, 
en el ámbito marino de las Illes Formigues, en aguas 
exteriores.

La creación de la reserva tiene su fundamento en el 
estado deterioro y sobreexplotación en que se encuen-
tra la zona y que, por sus especiales características, se 
considera adecuada para la regeneración de los recur-
sos pesqueros.

En cuanto a cuáles serian las principales repercusio-
nes sobre los distintos sectores, el establecimiento de 
esta nueva reserva marina, es algo que en estos momen-
tos, dada la situación inicial en que se encuentran los 
estudios previos para su declaración, todavía no pueden 
concretarse.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052926

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomás, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

El objeto del estudio señalado por S.S. sería el agra-
vio comparativo económico que supone el sobreesfuer-
zo que ocasiona la discapacidad, en las personas que se 
hallan en esa situación para conseguir un nivel de vida 
considerado como ordinario o normal.

Para calcular ese sobreesfuerzo en términos econó-
micos, se deben considerar no sólo los principales cos-
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tes que hasta el momento se habían realizado en otros 
trabajos o estudios existentes, como podrían ser los 
costes de adaptaciones de la vivienda o de ayudas téc-
nicas, sino que también se han de considerar los costes 
de oportunidad en relación con los mismos individuos 
y sus familias y entorno de apoyo.

El sobre coste económico que soportan las personas 
con discapacidad y sus familias es una barrera para la 
plena inclusión de este sector social, por lo que desde la 
Administración se pretende conocer en qué medida los 
ciudadanos españoles con discapacidad se ven afecta-
dos por esta situación.

Su realización, por último, permitirá ofrecer infor-
mación contrastada para adoptar las decisiones políti-
co-sociales que correspondan, por lo que se han estado 
definiendo las líneas de trabajo en que se debía desarro-
llar el referido estudio, con el fin de cumplir los objeti-
vos reseñados y hacer del mismo un instrumento útil, 
exhaustivo y práctico.

Por tanto, una vez superada esta fase, está prevista 
la realización del estudio en el presente ejercicio 2009.

Madrid, 7 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por lo que respecta al sistema portuario estatal, las 
Autoridades Portuarias de Bahía de Algeciras y de 
Bahía de Cádiz, ubicadas en la provincia de Cádiz, 
informan de que durante 2008 no han realizado inver-
sión alguna en expropiaciones.

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (Adif) informa de que, en 
la provincia de Cádiz, el gasto en inversión realizado en 
el concepto citado asciende a la cantidad de 8.733,27 €.

En lo que respecta a Aena, no hay ninguna partida 
presupuestaria ejecutada en el año 2008 relativa a 
expropiaciones.

La inversión realizada por la DGIF con cargo al pro-
grama 453-A «Infraestructura del transporte ferrovia-
rio» en expropiaciones en la provincia de Cádiz durante 
el año 2008 ascendió a 1.470.673,58 euros.

En relación a los datos relativos a carreteras, éstos le 
serán suministrados a Su Señoría tan pronto como sean 
facilitados por el respectivo Centro Directivo.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052948

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, la Dirección 
General de Tráfico disponía de 4 radares móviles en la 
provincia de Almería.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En 2008 y en la provincia de Lleida se han registra-
do 4.206 privaciones del derecho a conducir y suspen-
siones, revocaciones y pérdidas de vigencia de autori-
zaciones administrativas para conducir.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2008 y en la provincia de Lugo se ha 
registrado la pérdida de 39.221 puntos por infracciones 
de tráfico.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

Existe un proyecto general para el Campo de Gibral-
tar sobre «Desarenados, Perfilados, Conservación y 
Mantenimiento, para el periodo 2009-2011», con un 
presupuesto global de ejecución por contrata de 
4.145.000 € La parte correspondiente a la conservación 
y mantenimiento para el Campo de Gibraltar es de 
1.950.000 €, no estando en el proyecto desglosada esta 
inversión por términos municipales, por las característi-
cas propias de las obras.

La parte correspondiente, en cuanto a desarenados y 
perfilados, para las playas del municipio de Los Barrios 
es de 202.974 €. Las actuaciones corresponderían a la 
playa de Palmones.

Sobre la base de los estudios realizados sobre diná-
mica litoral para las playas del Rinconcillo y Palmones, 
las actuaciones de transvase y reperfilado que se llevan 
a cabo en la playa de Palmones, son suficientes para 
mantener la playa en condiciones óptimas durante el 
periodo estival.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052972

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida por Su Señoría es competencia de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 

a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información reque-
rida por Su Señoría es competencia de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones previstas son las que como tales 
aparecen recogidas en la Ley de Presupuestos Genera-
les del Estado para 2009.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052984, 184/052985, 184/053875, 184/053897, 
184/054382, 184/054768 y 184/054993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio GP).

Respuesta:

El número de funcionarios del Cuerpo Nacional de 
Policía que causaron baja por distintos motivos en 
Comisarías de Cádiz, durante el segundo semestre de 
2008, fue el siguiente:

Comisarías
CAUSA FÍSICA CAUSA PSÍQUICA

Temporal 
(*)

Definitiva
Temporal 

(*)
Definitiva

Algeciras 51 0 3 (**) 0
La Línea de la 
Concepción

41 1 1 (**) 0

 (*)  Bajas Temporales: periodos de incapacidad transitoria 
por enfermedad superior a 3 días.

(**) Pasado a 2ª actividad.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/052990, 184/053879, 184/054390, 184/054772, 
184/054995 y 184/055227

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se acompaña anexo con el número de infracciones 
penales y los indicadores principales de criminalidad 
registrados en la provincia de Cádiz en el año 2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de: Cádiz

Indicadores principales y otras infacciones 
penales

Conocidos
2008

I. Delitos contra la vida, integridad y libertad 
personas

3.865

II. Delitos contra el patrimonio 18.397
III. Faltas de lesiones 3.301
IV. Faltas de hurto 16.866
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 42.429
Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, 
contra Intereses Generales, contra el Orden 
Público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

21.405

TOTAL DELITOS Y FALTAS 63.834

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/052998 y 184/053215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El número de controles de alcoholemia realizados 
durante el año 2008 por los agentes de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil en la provincia de Cádiz 
fue de 73.297.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el año 2008 y en la provincia de Alicante se ha 
registrado la pérdida de 110.327 puntos por infraccio-
nes de tráfico.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053007

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico tiene previsto ins-
talar un radar móvil en la provincia de Cáceres en el 
año 2009.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, la Dirección General de 
Tráfico disponía de 4 radares móviles en la provincia 
de Cantabria.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053017

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

En la convocatoria correspondiente al año 2008 para 
actuaciones de reindustrialización en el Campo de 
Gibraltar se aprobaron 20 proyectos, a los que se con-
cedieron ayudas por importe de 26,77 millones de euros 
en préstamos reembolsables sin interés. Estos proyec-
tos suponen la generación de inversiones por importe 
de 67,98 millones de euros y la creación de 60 puestos 
de trabajo directos.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053018

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En cuanto a las previsiones para esta zona en 2009, 
hay que señalar que a pesar de las restricciones presu-
puestarias, la dotación para esta convocatoria ha expe-
rimentado un fuerte aumento con respecto al ejercicio 
2008, al haber pasado de un presupuesto de 34,04 
millones de euros en la convocatoria del pasado año, a 
40,85 millones en la de 2009.

Para facilitar el acceso a las ayudas por parte de las 
empresas, el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio aprobó la Orden ITC/33/2009, de 20 de enero (BOE 
22 enero 2009), por la que se modifica la Orden 
ITC/3098/2006, de 2 de octubre, que establece las bases 
reguladoras de la concesión de ayudas para actuaciones 
de reindustrialización durante el periodo 2007-2013.

Mediante esta Orden, en todas las convocatorias de 
ayudas para actuaciones de reindustrialización de apli-
cación en 2009, no se exigirán las garantías a que se 
refiere el apartado decimoséptimo de la citada Orden 
de bases. Además, se concedió un plazo complementa-
rio de 15 días naturales para la presentación de nuevas 
solicitudes en las convocatorias de 2009, con el fin de 
que puedan acogerse a esta ventaja adicional.

Esta modificación va a resultar muy beneficiosa para 
las empresas que quieran optar a las ayudas, puesto que 
una de las causas de que el pasado año no llegara a ago-
tarse el presupuesto previsto para la comarca del Campo 
de Gibraltar se debió a las dificultades para conseguir 
las garantías exigidas para concesión las ayudas.

Todavía no pueden darse datos sobre los proyectos 
que llegarán a percibir estas ayudas en la convocatoria 
de este año, puesto que se encuentran en fase de estudio 
y valoración.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053043

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053044

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Plan Nacional de Transición a la TDT, en ningún 
caso hace una previsión ni evaluación del coste a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053045

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
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control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica a 
nivel de Proyecto de Transición y no a nivel municipal

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053048

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-

guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición y no a nivel 
municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053049

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica a 
nivel de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que en ningún caso se hace una pre-
visión ni evaluación del coste de la ejecución del Plan 
Nacional de Transición a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis, y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
(MITyC) existe un apoyo a actuaciones de reindustriali-
zación en zonas que se vean afectadas por situaciones 
de ajuste empresarial o deslocalización. La finalidad de 
estas ayudas es incentivar actuaciones tendentes a poten-
ciar, regenerar o crear el tejido industrial del entorno 
geográfico de referencia, en cada caso, afectado por 
situaciones de crisis de empresas públicas o privadas.

En este sentido, tanto la provincia de Ourense, en 
concreto, como la Comunidad Autónoma de Galicia, en 
general, pueden acogerse a este tipo de ayudas, algunas 
de las cuales van dirigidas de forma expresa a paliar las 
consecuencias que afectan a determinados sectores 
empresariales sometidos a procesos severos de pérdida 
de tejido productivo, que pueden llevar consigo la eli-
minación de puestos de trabajo en las zonas afectadas 
por estos procesos. Entre ellos se encuentra el sector 
textil-confección.

Estas líneas de ayudas se materializan a través de las 
siguientes convocatorias:

• Convocatoria general para la concesión de ayudas 
para actuaciones de reindustrialización.

• Convocatoria para la concesión de ayudas para 
actuaciones de reindustrialización en zonas afectadas 
por procesos de deslocalización de los sectores textil y 
de la confección, el calzado, juguete, mueble, curtido y 
marroquinería.

La Comunidad Autónoma de Galicia cuenta, ade-
más, con otra convocatoria de ayudas específica para 
determinadas zonas de su territorio, que es la destinada 
a actuaciones de reindustrialización en las comarcas de 
Ferrol, Eume y Ortegal (A Coruña).

El Gobierno es consciente de las dificultades por las 
que está pasando el sector textil-confección, ante el 
escenario de competencia global por la liberalización 
del comercio de estos productos. Para buscar solucio-
nes a largo plazo, se negoció con las organizaciones 
empresariales y sindicales más representativas del sec-
tor un Plan de Apoyo destinado a financiar medidas 
laborales y de carácter industrial y financiero, para 
paliar las consecuencias negativas de los efectos de la 
globalización. El Plan de Apoyo al Sector Textil y de la 
Confección fue firmado en junio de 2006.

El Plan de Apoyo persigue fundamentalmente dos 
objetivos:

• Por una parte, pretende hacer más competitivo al 
sector y adaptarlo al nuevo escenario, el de la plena 
liberalización del comercio textil, en el que tiene que 
desarrollar su actividad, manteniendo el mayor número 
de empresas y puestos de trabajo en el sector.

• Por otra parte, pretende paliar las consecuencias 
negativas que puedan derivarse para los trabajadores y 
para los territorios de la liberalización del comercio de 
los productos textiles y de la confección.

Con este fin se han puesto en marcha dos grandes 
grupos de actuaciones: medidas de ámbito industrial y 
financiero y medidas de ámbito sociolaboral.

Actualmente estas medidas se encuentran plena-
mente operativas, y un gran número de empresas del 
sector se están beneficiando de ellas.

No obstante, persisten para este sector las condicio-
nes de competencia con países terceros, que aconseja-
ron en su día la implantación del Plan de Apoyo en el 
año 2006, a las que se unen las nuevas circunstancias 
desfavorables que puede conllevar, para el consumo de 
productos textiles, la actual crisis financiera y económi-
ca mundial.

Por ello, ante la expiración del Plan el 31 de diciem-
bre de 2008, el Consejo de Ministros del 26 de diciem-
bre de 2008 aprobó una prórroga de un año, hasta el 31 
de diciembre de 2009, para aquellas medidas sociolabo-
rales del Plan cuya vigencia estaba próxima a finalizar.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053076 a 184/053078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

No hay una línea específica de ayudas a empresas 
en crisis del sector textil, lo que existe es un apoyo a 
actuaciones de reindustrialización en zonas que se vean 
afectadas por situaciones de ajuste empresarial o deslo-
calización. La finalidad de estas ayudas es incentivar 
actuaciones tendentes a potenciar, regenerar o crear el 
tejido industrial del entorno geográfico de referencia en 
cada caso, afectado por situaciones de crisis de empre-
sas públicas o privadas.

En este sentido, tanto la provincia de Ourense en 
concreto, como la Comunidad Autónoma de Galicia 
en general, pueden acogerse a este tipo de ayudas, 
algunas de las cuales van dirigidas de forma expresa a 
paliar las consecuencias que afectan a determinados 
sectores empresariales sometidos a procesos severos 
de pérdida de tejido productivo, que pueden llevar 
consigo la eliminación de puestos de trabajo en las 
zonas afectadas. Entre ellos se encuentra el sector tex-
til-confección.

Este tipo de ayudas se materializan a través de las 
siguientes convocatorias:

• Convocatoria general para la concesión de ayudas 
para actuaciones de reindustrialización.

• Convocatoria para la concesión de ayudas para 
actuaciones de reindustrialización en zonas afectadas 
por procesos de deslocalización de los sectores textil y 
de la confección, calzado, juguete, mueble, curtido y 
marroquinería.

La Comunidad Autónoma de Galicia dispone, ade-
mas, de otra convocatoria de ayudas específica para 
determinadas zonas de su territorio, que es la destinada 
a actuaciones de reindustrialización en las comarcas de 
Ferrol, Eume y Ortegal (La Corona).

Por otro lado, el Gobierno es consciente de las difi-
cultades por las que está pasando el sector textil-con-
fección, ante el escenario de competencia global por la 
liberalización del comercio de estos productos. Para 
buscar soluciones a largo plazo, se negoció con las 
organizaciones empresariales y sindicales más repre-
sentativas del sector un Plan de Apoyo destinado a 
financiar medidas laborales y de carácter industrial y 
financiero, para paliar las consecuencias negativas de 
los efectos de la globalización. El Plan de Apoyo al 
Sector Textil y de la Confección fue firmado en juniode 
2006.

El Plan de Apoyo persigue fundamentalmente dos 
objetivos:

• Por una parte, pretende hacer más competitivo al 
sector y adaptarlo al nuevo escenario, el de la plena 
liberalización del comercio textil, en el que tiene que 
desarrollar su actividad,manteniendo el mayor número 
de empresas y puestos de trabajo en el sector.

• Por otra parte, pretende paliar las consecuencias 
negativas que puedan derivarse para los trabajadores y 
para los territorios de la liberalización del comercio de 
los productos textiles y de la confección,

Con este fin se han puesto en marcha dos grandes 
grupos de actuaciones: medidas de ámbito industrial y 
financiero y medidas de ámbito sociolaboral.

Actualmente estas medidas se encuentran plena-
mente operativas, y un gran número de empresas del 
sector están siendo beneficiarias de las mismas.

No obstante, persisten para este sector las condicio-
nes de competencia con países terceros que aconseja-
ron en su día la implantación del Plan de Apoyo en el 
año 2006, a las que se unen las nuevas circunstancias 
desfavorables que puede conllevar, para el consumo de 
productos textiles, la actual crisis financiera y económi-
ca mundial.

Por ello, ante la expiración del Plan el 31 de diciem-
bre de 2008, el Consejo de Ministros del 26 de diciembre 
de 2008 aprobó una prórroga de un año, hasta el 31 de 
diciembre de 2009, para aquellas medidas sociolaborales 
del Plan cuya vigencia estaba próxima a finalizar.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053143 y 184/053144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La evolución de las plantillas de las Unidades de 
Prevención, Asistencia y Protección a la Mujer Maltra-
tada (UPAPs), desde el año de su creación (2003), es la 
que figura en el siguiente cuadro:

Año 2003 2004 2005 2006 2007 2008

Efectivos* 89 195 250 493 520 541

* Datos a 31 de diciembre de cada año.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo detalle de las acciones formati-
vas destinadas a los miembros de las UPAP, en los cinco 
últimos años. Se señala que, si bien, en el año 2004 
habían pasado por ellas 77 alumnos, entre el año 2005 
y 2008, el esfuerzo realizado en dicha formación ha 
supuesto la participación de un total de 4.654 alumnos.

ANEXO

AÑO 2004
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

CURSO DE ESPECIALIZARON EN UPAPs CAE EJECUTIVA
CURSO DE ESPECIALIZARON EN UPAPs CAE SUB/BASICA

AÑO 2005
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

I CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJECUTIVA
II CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE BÁSICA
III CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJECUTIVA
IV CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA (2) CAE BÁSICA
CURSO DE VIOLENCIA DE GENERO (1) CAE EJECUTIVA
V CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJEC/SUB
VII CURSO DE ESPECIALIZARON EN UPAP’s CAE SUB/BÁSICA
VI CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE. BÁSICA
VIII CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJEC/SUB
FORMACIÓN DESCENTRALIZADA
JORNADAS SOBRE TRATAMIENTO DE MENORES Y VIOLENCIA A LA MUJER CASTELLÓN EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE TRATAMIENTO DE MENORES Y VIOLENCIA A LA MUJER LOGROÑO EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO ALBACETE SUB/BASICA
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO ALMERÍA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CEUTA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO GRANADA SUB/BÁSICA
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO LUGO EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO PAMPLONA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO TENERIFE EJ/SUB/BAS

AÑO 2006
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

IX CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
VIII CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE BÁSICA
IX CURSO UPAs CONTRA LOS MALOS TRATOS A LA MUJER CAE EJ/SUB/BAS
IX CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJEC/SUB
X CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
X CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE BÁSICA
XI CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
XI CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJEC/SUB
XII CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE BÁSICA
XII CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
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AÑO 2006
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

CURSO CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJECUTIVA
TELEFORMACION
DOS (2) CURSOS REALIZADOS MEDIANTE LA MODALIDAD DE TELEFORMACIÓN CAE TODAS ESCAL.

CURSOS CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL
CURSO CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJECUTIVA
CURSO CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO VALDEMORO EJECUTIVA

FORMACIÓN DESCENTRALIZADA
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO BADAJOZ EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CÁCERES EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CEUTA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO CEUTA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO PAMPLONA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO PAMPLONA EJ/SUB/BAS
JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO TENERIFE EJ/SUB/BAS

AÑO 2007
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

CURSO DE INVESTIGACIÓN DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE SUB INSPECCIÓN
CURSO DE INVESTIGACIÓN DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE BÁSICA
CURSO DE INVESTIGACIÓN DE VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJECUTIVA
CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE BÁSICA
CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
TELEFORMACIÓN
3° CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJ/SUB/BAS
4° CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJ/SUB/BAS
5° CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJ/SUB/BAS

CURSOS CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL
III SEMINARIO DE VIOLENCIA DE GÉNERO PARA MIEMBROS DE LAS FFC EJE-SUB
IV SEMINARIO DE VIOLENCIA DE GÉNERO PARA MIEMBROS DE LAS FFC EJECUTIVA
FORMACIÓN DESCENTRALIZADA
12 JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DOMÉSTICA DESCENTRALIZADAS EJ/SUB/BAS

AÑO 2008
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

XVII CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJECUTIVA
XVIII CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE SUB INSPECCIÓN
XIX CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA VIOLENCIA DOMÉSTICA CAE EJECUTIVA
XX CURSO DE ACTUALIZACIÓN EN MATERIA VIOLENCIA DOMéSTICA CAE BÁSICA
MONITORAS DE DEFENSA PERSONAL ANTE SITUACIONES DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE EJ/SUB/BAS
XVII CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
XVIII CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
XIX CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
XX CURSO DE ESPECIALIZACIÓN EN UPAP’s CAE EJ/SUB/BAS
TELEFORMACIÓN

6° CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE
TODAS+GUARDIA 

CIVIL
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AÑO 2008
NOMBRE CURSO LUGAR ESCALAS

7° CURSO DE VIOLENCIA DE GÉNERO CAE
TODAS+GUARDIA 

CIVIL
CURSOS CONJUNTOS CNP-GUARDIA CIVIL

V SEMINARIO DE VIOLENCIA DE GENERO PARA MIEMBROS DE LAS FFC
SUBINSPECCIÓN 

Y G. CIVIL
FORMACIÓN DESCENTRALIZADA
OCHO (8) JORNADAS SOBRE VIOLENCIA DOMÉSTICA DESCENTRALIZADAS TODAS

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053167 a 184/053170

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Gobierno no realiza valoraciones de declaraciones 
de sindicatos policiales. En aspectos como la criminali-
dad, se remite a las estadísticas oficiales sobre seguridad.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053180

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Anexo de Inversiones Reales de los Presupuestos 
Generales del Estado, aprobados por las Cortes Gene-
rales, recoge las inversiones previstas desagregadas por 
provincias y no por municipios como solicita Su Seño-
ría. En el citado Anexo correspondiente al ejercicio 
2009 figura una inversión, en la provincia de Cádiz, por 
parte de la Dirección General de la Policía y de la Guar-
dia civil, de 3.200.000,00 euros en el ámbito Policía y 
de 2.120.000,00 euros en el ámbito de la Guardia Civil. 
No obstante hay que tener en cuenta que los créditos de 
los proyectos no son vinculantes, lo que posibilita su 
redistribución si, por razones de necesidad o de oportu-
nidad, deben realizarse inversiones en el transcurso del 
ejercicio por parte de las Direcciones Generales y Orga-
nismos Autónomos del Ministerio del Interior.

Por último, señalar que durante el año 2009, y con 
cargo a los créditos extraordinarios contemplados en el 

Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, por el 
que se crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un 
Fondo Especial del Estado para la Dinamización de la 
Economía y el empleo y se aprueban créditos extraordi-
narios para atender a su financiación, está previsto el 
inicio de la ejecución de los siguientes proyectos en la 
provincia de Cádiz:

GUARDIA CIVIL:

Proyecto Importe
Cuartel comandancia Algeciras 
(Rehabilitación)

5,786.437,99

Cuartel Torreplata-Zahara de los 
Atunes (construcción)

2.388.058,86

POLICÍA:

Proyecto Importe
Comisaría Local de Rota 2.524.374,97
Comisaría Local de Sanlúcar de 
Barrameda

5.280.030,00

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS:

Proyecto Importe
Instalaciones Puerto I 1.090.000,00
Reforma eléctrica Baja Tensión Puerto I 1.431.000,00
Ampliación oficinas C.P, Puerto II 599.000,00

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053181

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

Existe un proyecto general para el Campo de Gibral-
tar sobre «Desarenados, Perfilados, Conservación y 
Mantenimiento, para el periodo 2009-2011», con un 
presupuesto global de ejecución por contrata de 
4.145.000 €. La parte correspondiente a la conserva-
ción y mantenimiento para el Campo de Gibraltar es de 
1.950.000 €, no estando en el proyecto desglosada esta 
inversión por términos municipales, por las característi-
cas propias de estas obras.

Sobre la base de la experiencia acumulada, la Playa 
Chica se mantiene adecuadamente mediante pequeños 
transvases de arena sobrante en la Duna de Valdevaque-
ros, no siendo necesaria ningún otro tipo de regenera-
ción. No obstante, desde la Demarcación de Costas de 
Andalucía Atlántico se tiene previsto realizar un estu-
dio de las alternativas de ampliación o remodelación de 
dicha playa como consecuencia de una petición realiza-
da, recientemente, por el Ayuntamiento de Tarifa.

La parte correspondiente, en cuanto a desarenados y 
perfilados, para las playas del municipio de Tarifa es de 
703.782 €.. Las actuaciones corresponderían a las pla-
yas de Playa Chica, Isla Plomas, Los Lances, Bolonia, 
La Peña y Valdevaqueros.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053197

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las inversiones previstas en la actuación de referen-
cia son las que como tales aparecen recogidas en los 
Anexos de Inversiones de la vigente Ley de Presupues-
tos Generales del Estado para 2009.

Madrid, 9 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La información sobre el número de trabajadores 
extranjeros afiliados y en alta a la Seguridad Social en 

la provincia de Cádiz, a 31/12/2008, se encuentra dis-
ponible en la página «web» de la Seguridad Social 
(www.Seg-Social.es).

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053260

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053262

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).
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Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053263

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053265

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan,

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053266

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.
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Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053267

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053268

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como se consigna en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional y no a nivel 
municipal.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053277 y 184/053557

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan De Dios (GP).

Respuesta:

El número de enfermeros que forman parte de la 
plantilla sanitaria de diversos centros penitenciarios, a 
fecha 31 de diciembre de 2008, fue el siguiente:

Tenerife: 11 ATS
Sta. Cruz de La Palma: 1 ATS
Murcia: 9 ATS, 1 ATS PCI*
Logroño: 4 ATS, 1 ATS PCI*
A Lama (Pontevedra): 12 ATS, 1 Supervisor de 

Enfermería
Arrecife: 3 ATS
Las Palmas: 12 ATS, 1 ATS PCI*
Mallorca (unidad de madres): sin plantilla de enfer-

meros en esa fecha
Mallorca: 11 ATS, 1 Supervisor de Enfermería, 2 

ATS PCI*
Alicante cumplimiento: 10 ATS, 1 Supervisor de 

Enfermería, 1 ATS PCI*
Alicante II: 10 ATS, 1 Supervisor de Enfermería, 1 

ATS PCI*
Castellón: 6 ATS, 1 ATS PCI*
Castellón II: 6 ATS, 1 Supervisor de Enfermería
Texeiro: 12 ATS, 1 Supervisor de Enfermería, 1 ATS 

PCI*
Pereiro de Aguiar: 5 ATS
Lugo-Bonxe: 5 ATS
Lugo-Monterroxo: 6 ATS
Badajoz: 8 ATS, 1 ATS PCI*
Cáceres: 6 ATS, 1 ATS PCI*
Valencia: 23 ATS, 1 Supervisor de Enfermería

(*)  Todos ellos son funcionarios a excepción del ATS que 
se señala como personal contratado interino (PCI).

Por último se indica que en Almería no existe nin-
gún centro penitenciario psiquiátrico.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053278 y 184/053279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

En cuanto al centro psiquiátrico penitenciario de 
Alicante, a 31 de diciembre de 2008 su población inter-
na era de 395 pacientes. Al tratarse de centros hospita-
larios psiquiátricos, todos los pacientes son atendidos 
de forma continuada de acuerdo a sus patologías. En lo 
que respecta a las patologías atendidas, se detalla a 
continuación la proporción de cada categoría en diciem-
bre de 2008:

ENFERMEDAD Alicante
ABUSO TÓXICOS 9,15%
RETRASO MENTAL 2,46%
TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD 3,87%
T. PSICÓTICOS 36,97%
T. AFECTIVOS 1,06%
PATOLOGÍA DUAL 36,62%
PLURIPATOLOGIA 8,80%
OTROS 1,07%

En el resto de los centros penitenciarios solicitados, 
no es posible especificar qué número de internos pade-
cen estas patologías, ya que no se trata de enfermedades 
declaración obligatoria y en consecuencia en los centros 
penitenciarios, al igual que ocurre en el Sistema Nacio-
nal de Salud, no existe un registro específico de perso-
nal con problemas psiquiátrico agudos o crónicos.

No obstante, toda persona en prisión que sufra este 
tipo de patología es derivada a los Servicios de Salud 
de las Comunidades Autónomas, y convenientemente 
diagnosticada y tratada.

Por lo demás, el número de consultas realizadas de 
la especialidad de psiquiatría en 2008, en los centros 
penitenciarios solicitados, fueron como sigue:

• C.P. de Valencia:  1.107
• C.P. de Badajoz:  51
• C.P. de Cáceres:  32
• C.P. de Castellón:  256
• C.P. de Lugo-Bonxe (Lugo): 140
• C.P. de Pereiro de Aguiar (Ourense):  8
• C.P. de Alicante cumplimiento:  201
• C.P. de Alicante II:  200

En el C.P. de Castellón II: no se dispone de esta 
información por ser un centro de reciente apertura.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ruiz i Carbonell, Joan (GS).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, los recursos huma-
nos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Tarragona eran los recogidos en el siguiente cuadro:

Catálogo 
total

Efectivos 
totales

Provincia de Tarragona 385 356

El catálogo comprende los puestos de activo y de 
segunda actividad con destino.

Los efectivos computan las situaciones de activo, 2a 

actividad con destino y alumnos en prácticas.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ruiz i Carbonell, Joan y Pedret i Grenzner, 
Jordi (GS).

Respuesta:

Se remite en anexo informe estadístico que com-
prende el número total de concesiones de nacionalidad 
española por residencia en la provincia de Tarragona 
durante el periodo comprendido desde el 1 de enero de 
2004 al 31 de diciembre de 2008, desglosado por años 
y nacionalidad de origen.

Asimismo se hace constar que la misma sólo hace 
referencia a la adquisición de la nacionalidad por resi-
dencia cuya resolución corresponde al Ministerio de 
Justicia y no a otras vías de adquisición de la nacionali-
dad competencia de los Encargados de los Registros 
Civiles.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.
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184/053292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Herráiz, Margarita (GS).

Respuesta:

Las actuaciones de seguridad vial realizadas en la 
provincia de Lugo durante el año 2008 fueron las 
siguientes:

Título
Presupuesto 
vigente en 

euros
Autovía del Cantábrico, a-8. tramo: 
Baamonde - Abeledo (5,3 km)

30.621.015,39

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Vilalba - Touzas (9,00 km)

28.569.098,35

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Touzas - Castromaior (5,66 km)

26.969.863,65

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Castromáior - Abadín (3,871 km)

14.411.600,00

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Abadín - Careira (5,00km)

30.990.850,00

Autovía del Cantábrico, a-8.tramo: 
Careira - Lindín (9,30 km)

60.511.691,39

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Lindín - Mondoñedo (5,50 km)

51,348.594,00

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Mondoñedo - Lourenzá (3,53 km).

29.180.228,39

Autovía del Cantábrico, a-8.tramo: 
Lourenzá - Vilamar (4,604 km)

30.877.553,66

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Vilamar - Barreiros (4,60m)

34.785.319,17

Autovía del Cantábrico. a-8.tramo: 
Barreiros - Reinante (7,70 km)

27.357.213,19

Autovía Ourense-Lugo (A-56). Tramo: 
San Martiño-Enlace de Bárrela Norte. 
Obra civil. Tronco. (8,80 km)

32.200.000,00

Conservación del firme. Refuerzo del 
firme. N-VI de Madrid a A Coruña, p.k. 
459 al 464 y 469 al 483. Tramo: 
Becerrea-Veiga de Anzuelo.(19 km)

1.662.900,00

Conservación del firme. Refuerzo del 
firme CN-VI. P.k. 515,900 al 546,400. 
Tramo: Rábade-LP A Coruña.(Guitiriz). 
(30,5 km)

2.606.261,78

Conservación del firme. Refuerzo del 
firme CN-120, PK 472,800 al PK 
548,800.LP Ourense-Lugo a LP Lugo-
Ourense.(76 km)

5.180.348,34

Conservación del firme. Rehabilitación 
del firme en varios tramos de carreteras 
en la provincia de Lugo.A-6 (pk 513 al 
518), N-VI (498 al 509) y N-640 (pk 
37,7 al 61,7)

8.262.452,00

Título
Presupuesto 
vigente en 

euros
Seguridad vial (preventiva). Malla de 
protección y barrera de protección 
dinámica CN-120. PK 472,800 al 
548,800. (Entre Quiroga y Sober). (76 
km)

618.421,12

Seguridad vial. Construcción de enlace. 
CN-640 PK 80,300. Tramo: 
Intersección N-640, con LU-VP/1101

2.802.185,74

Seguridad vial. Construcción vía de 
servicio. N-640 PK 89,0 al 90,0.Tramo: 
Lugo. (1,0 km)

1.632.874,20

Seguridad vial (TCA). Mejora de 
accesos a la N-VI PK 504,0 al 505,2. 
Tramo: Lugo. (1,2 km)

435.089,66

Seguridad vial. Acondicionamiento e 
iluminación de glorieta. N-634; PK 
570,000, tramo: TM Lugo

502.030,88

Seguridad vial. Vías de servicio y 
acondicionamiento de intersecciones 
CN-642, PK 49,300 al 52,400.Tramo: 
Barreiros-San Cibrao. (3,1 km)

2.518.437,15

Mejora de trazado y construcción de 
dos obras de fábrica CN-120a, PK 
526,200 al PK 527,100. Tramo: 
Monforte-Ferreira do Pantón. (0,9 km)

912.030,00

Seguridad vial. Modificación de taludes 
CN-120, PK 532,000 al PK 540,000. 
Tramo: Monforte-LP Ourense

323.208,92

Seguridad vial. Adecuación y mejora de 
señalización de la Travesía de 
Monterroso. N-640. Pk 131,800 al 
133,300

336.754,63

Marcas viales. Repintado de marcas 
viales en la RIGE en Lugo

896.624,82

Marcas viales. Repintado de marcas 
viales. A-6, N-VI, N-120 y N-640, pk 
varios, tramo: varios

2.419.941,81

Seguridad vial. Iluminación de la 
Circunvalación de Lugo. CN-VI, PK 
497,7 al 507,5

993.810,31

Mejora local. Mejora de intersección. 
CN-VI, PK 505,2. Acceso al polígono 
industrial del Ceao Tramo: Lugo

2.881.701,97

Construcción Área de descanso. A-6, pk 
456,000, margen derecha. TM: 
Becerrea

519.545,04

Mejora local y reordenación de 
accesos de Mondoñedo. CN-634 PK. 
584,000 al 587,000. Tramo: 
Mondoñedo. (3,0 km)

2.077.912,01

Mejora local. Adecuación de antiguas 
travesías nacionales en la actualidad 
Ronda de la Muralla de Lugo

2.749.563,16
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Título
Presupuesto 
vigente en 

euros
Mejora local. Caminos de servicio, 
pasos inferiores y valla de cerramiento. 
CN-120.PK 509,400 AL 530,500-
Tramo: Pobra de Brollón- Canabal

4.650.680,63

Construcción Área de descanso. A-6, 
PK 474,000, margen izda. TM: Baralla

933.167,51

Seguridad Vial. Construcción y 
reordenación de accesos en la N-120, 
accesos a Pobra de Brollón y otros 
núcleos en los municipios de Quiroga y 
Ribas del Sil. Provincia de Lugo

2.423.570,16

Mejora local; Área de descanso de 
Pedrafita do Cebreiro. N-VI, pk 
432,800 m.i. Tramo: Pedrafita do 
Cebreiro

675.705,75

Mejora local. Adecuación de antiguas 
travesías nacionales. N-640. Avda. de 
Carlos Azcárraga

1.345.483,13

Mejora local. Adecuación del tramo 
N-540, antigua carretera de Santiago. 
Ronda de la Muralla- Cementerio

2.824.998,00

Mejora local. Adecuación de antiguas 
travesías nacionales. N-VI. En la 
actualidad Avda. Madrid. TM: Lugo

3.388.280,18

Seguridad vial. Acondicionamiento de 
intersección y reordenación de accesos. 
N-634, pk 571,5 al 572,5. TM: 
Barreiros.

665.422,77

Acondicionamiento de la (LU-11). 
Circunvalación de Lugo (N-VI, PK 
494+000 al PK 498+100). Tramo: 
Nádela - Tolda de Castilla. (4,4 km).

16.423.735,05

En cuanto a las competencias del Ministerio del 
Interior, en la provincia de Lugo con cargo a la partida 
de seguridad vial en el año 2008 se ejecutó la obra:

— Instalación de equipos para la gestión y control 
del tráfico en la A-8, tramo Baamonde-Vilalba, en la 
provincia de Lugo y su conexión con el Centro de Ges-
tión de Tráfico del Noroeste, con 637.997,55 euros de 
importe de proyecto y con un importe de adjudicación 
de 366.784,42 euros.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedret i Grenzner, Jordi (GS).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, los recursos huma-
nos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Barcelona eran los recogidos en el siguiente cuadro:

Catálogo 
total

Efectivos 
totales

Provincia de Barcelona 2.981 2.390

El Catálogo comprende los puestos de activo y de 2a 

actividad con destino.
Los efectivos computan las situaciones de activo, 2a 

actividad con destino y alumnos en prácticas.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedret i Grenzner, Jordi (GS).

Respuesta:

Se remite en anexo informe estadístico que com-
prende el número total de concesiones de nacionalidad 
española por residencia en la provincia de Barcelona en 
el periodo comprendido desde el 1 de enero de 2004 al 
31 de diciembre de 2008, desglosado por años y nacio-
nalidad de origen.

Asimismo se hace constar que la misma sólo hace 
referencia a la adquisición de la nacionalidad por resi-
dencia cuya resolución corresponde por delegación a 
esta Dirección General y no a otras vías de adquisición 
de la nacionalidad competencia de los Encargados de 
los Registros Civiles.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/053296

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Larrosa Piqué, Félix, y Pedret i Grenzner, 
Jordi (GS).

Respuesta:

A fecha 31 de diciembre de 2008, los recursos huma-
nos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Lleida, eran los recogidos en el siguiente cuadro:
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Catálogo 
total

Efectivos 
totales

Provincia de Lleida 208 180

El catálogo comprende los puestos de activo y de 2a 
actividad con destino.

Los efectivos computan las situaciones de activo, 2a 
actividad con destino y alumnos en prácticas.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Larrosa Piqué, Félix y Pedret i Grenzner, 
Jordi (GS).

Respuesta:

Se remite en anexo informe estadístico que com-
prende el número total de concesiones de nacionalidad 
española por residencia en la provincia de Lleida en el 
periodo comprendido desde el 1 de enero de 2004 al 31 
de diciembre de 2008, desglosado por años y nacionali-
dad de origen.

Asimismo se hace constar que el mismo sólo hace 
referencia a la adquisición de la nacionalidad por resi-
dencia cuya resolución corresponde por delegación al 
Ministerio de Justicia y no a otras vías de adquisición 
de la nacionalidad competencia de los Encargados de 
los Registros Civiles.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/053366

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La intención del Ministerio del Interior es realizar 
una Comisaría de Policía de nueva planta en Jerez de la 
Frontera (Cádiz). Dicha Comisaría se asentaría en los 
terrenos del centro penitenciario, una vez demolido.

A tal efecto, se iniciaron en su día los preceptivos 
trámites para obtener la titularidad de los terrenos sufi-
cientes para su establecimiento, afectados a la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias, y las ges-
tiones se orientaron al cambio de afectación (mutación 
demanial).

Los aludidos trámites han impedido presupuestar 
partida alguna para el presente ejercicio por lo que, una 
vez se disponga de la correspondiente titularidad, se 
iniciarán los trámites para el concurso de Redacción del 
Proyecto y, consiguientemente, la correspondiente lici-
tación de obras.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053396

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vázquez Abad, Jesús y González Rodríguez, 
Adolfo Luis (GP).

Respuesta:

Tal como se ha formulado, no se entiende la pregun-
ta, por lo que se ruega su reformulación para dar cum-
plida respuesta.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053399

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celo, y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

Por parte de la Confederación Hidrográfica del Norte 
del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino no se ha realizado en 2008 ningún reconoci-
miento a embarcaciones que prestan servicio en aguas 
interiores, ya que la legislación sectorial en materia de 
aguas no establece para el organismo de cuenca ninguna 
obligación, ni otorga facultad expresa de reconocimien-
to de las características técnicas que deben cumplir las 
embarcaciones para navegar por aguas interiores.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053410 a 184/053414

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad en el ámbito de 
actuación del Cuerpo Nacional de Policía y Guardia 
Civil en cada uno de los años del periodo 2004/2008.

ANEXO

Territorio MIR
INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS
Ámbito de actuación de CNP y Guardia Civil

2004 2005 2006 2007 2008

Indicadores 
Principales

I.  Delitos contra la vida, integridad y libertad de 
personas

91.070 96.034 98.701 101.437 105.009

II. Delitos contra el patrimonio 727.732 704.247 664.036 664.458 661.178
III. Faltas de lesiones 80.585 86.625 86.970 84.378 81.241
IV. Faltas de hurto 565.833 604.240 569.416 567.830 524.489
Total Indicadores Principales 1.465.220 1.491.146 1.419.123 1.418.103 1.371.917

Otras 
Infracciones 

Penales

Faltas de: daños, amenazas y coacciones, cibtra 
intereses generales, contra el orden público. Y 
resto de delitos y otras faltas penales

473.690 494.169 465.070 464.539 486.280

TOTAL DELITOS Y FALTAS 1.938.910 1.985.315 1.884.193 1.882.642 1.858.197

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053462

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosido Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información, solicitada, se señala 
que los costes ascienden a 118.879,21 €.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

En febrero de 2008 se sometió a información públi-
ca el «Anteproyecto y estudio de impacto ambiental de 
la EDAR Este de Gijón», donde se contemplan las dife-
rentes alternativas de ubicación de la instalación intere-
sada por Su Señoría.

Por parte del Organismo contratante de la actuación, 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, se ha 
propuesto una de las alternativas, aunque finalmente 
será el órgano ambiental, la Dirección General de Cali-
dad y Evaluación Ambiental, del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, la que conforme o 
modifique la referida propuesta cuando formule, de 
acuerdo con el Real Decreto Legislativo 1302/1986 de 
Evaluación de Impacto Ambiental, la correspondiente 
declaración de impacto ambiental.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053470

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el Real Decreto 1073/2002, de 10 
de octubre, mediante el cual se incorpora al derecho 
interno la Directiva europea 1999/30/CE, relativa a los 
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valores límite de dióxido de azufre, dióxido de nitróge-
no y óxidos de nitrógeno, partículas y plomo en el aire 
ambiente, se fijan los valores límite para partículas en 
suspensión PM10 (inferiores a 10 µm de diámetro).

En España, las Comunidades Autónomas y, en su 
caso, Entidades Locales, son las competentes para 
adoptar las medidas necesarias que garanticen que las 
concentraciones de los contaminantes regulados no 
superen los valores límite y deben informar de ello al 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, que ha de comunicarlo a la Comisión Europea.

Según la información remitida por la Comunidad 
Autónoma de Asturias, se ha elaborado el «Plan para la 
zona Central de Asturias y la aglomeración Gijón» 
donde se contemplan las actuaciones siguientes:

— Planificación y gestión del tráfico. Creación de 
zonas peatonales, potenciación y mejora del transporte 
público, incentivos económicos para el aparcamiento.

— Reducción de emisiones de vehículos. Incenti-
vos para sustitución de vehículos antiguos.

— Control de instalaciones domésticas de calefac-
ción. Sustitución de combustible. Establecimiento de 
medidas correctoras de la contaminación atmosférica. 
Control y seguimiento de dichas medidas correctoras.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053480

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio.

Respuesta:

A lo largo del ejercicio 2008, en el municipio de 
Algeciras (Cádiz), se suscribieron tres contratos de 
arrendamiento.

A 31 de diciembre de ese año existía una vivienda 
disponible.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

La Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de 
Patrimonio, S.A. (SEGIPSA) ha ejecutado en la pro-
vincia de Almería, para el proyecto de Rehabilitación 
del Inmueble del Banco de España en Almería, durante 
los ejercicios 2007 y 2008, un total de 2.907.060,88 
euros.

Madrid, 3 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053521

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con lo interesado se señala que, según 
los datos procedentes de la Aplicación ADEXTTRA 
del Registro Central de Extranjeros, durante el año 
2008 se han expedido 396.513 tarjetas de residencia 
inicial correspondientes al Régimen General y 66.161 
tarjetas de residencia inicial de familiar de comunitario 
correspondientes al Régimen Comunitario. Por otro 
lado, se han expedido 25.560 tarjetas o autorizaciones 
iniciales de estancia por estudios.

Según datos publicados por el Observatorio Perma-
nente de la Inmigración, a 31 de diciembre de 2008 hay 
2.341.052 tarjetas de residencia en vigor correspon-
dientes al Régimen General, así como 338.218 tarjetas 
de residencia de familiar de ciudadano comunitario 
correspondientes al Régimen Comunitario.

Igualmente se contabilizan 1.794.229 certificados 
de registro de ciudadanos de la Unión Europea, corres-
pondientes asimismo al Régimen Comunitario.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053522

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El número de autorizaciones iniciales de residencia 
temporal por reagrupación familiar, concedidas durante 
los últimos cuatro años, es de 322.867.
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De ellas, el número de autorizaciones iniciales de 
residencia por reagrupación familiar en las que la llega-
da a España del reagrapante se basó igualmente en la 
obtención de una autorización inicial de residencia por 
reagrupación familiar, fue de 1.930.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053523

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

En el anexo correspondiente se detalla el número 
autorizaciones de residencia temporal por circunstan-
cias excepcionales por razones de arraigo, que han sido 
concedidas durante los últimos cuatro años, desglosado 
por nacionalidades.

ANEXO

Nacionalidad 2006 2007 2008
2009 

(05-03)
Afganistán 7 3 3
Albania 1 9 15 6
Andorra 3
Angola 2 24 27 2
Apatrida 3
Arabia Saudi 1
Argelia 438 1.350 811 217
Argentina 589 1.819 3.464 759
Armenia 28 120 406 91
Australia 2 8 4 3
Azerbaiyán 1 1 9 2
Bahrein 1
Bangla Desh 2 35 311 43
Belice 1
Benin 2 1 5 2
Bielorrusia 12 61 105 21
Bolivia 223 2.704 13.405 3.223
Bosnia-Herzegovina 1 9 6 4
Brasil 144 852 2.456 570
Bulgaria 281
Burkinafaso 1 6 13 5
Cabo Verde 7 25 33 8
Camerún 7 34 94 22

Nacionalidad 2006 2007 2008
2009 

(05-03)
Canadá 1 10 11 4
Chile 102 456 1.266 246
China 74 639 2.891 484
Colombia 547 1.884 2.559 506
Congo 5 12 11 6
Corea Sur 5 24 15 5
Costa Marfil 3 17 32 9
Costa Rica 1 11 31 8
Croacia 6 5 19 2
Cuba 96 506 900 164
Dominica 1 4 1
Ecuador 1.559 4.784 3.127 466
Egipto 6 13 34 10
El Salvador 6 43 133 31
Eritrea 1
Estados Unidos 22 60 91 20
Etiopía 1 3 3 3
Filipinas 15 61 121 32
Gabón 3
Gambia 15 84 266 29
Georgia 13 97 440 99
Ghana 37 263 571 72
Guatemala 5 15 86 24
Guinea Bissau 7 74 99 29
Guinea Conakry 11 85 187 32
Guinea Ecuatorial 21 150 153 38
Haití 1
Honduras 23 102 641 175
Hong Kong Británico 1
India 54 165 758 80
Indonesia 1 5 12 3
Irak 1 3 14 2
Irán 4 11 25 4
Islas Mauricio 1
Israel 5 10 14 5
Jamaica 3 1
Japón 2 13 14 1
Jordania 2 13 14 5
Kazajstan 8 10 2
Kenya 2 4 18 1
Kirguizistán 2 3
KuWait 1
Líbano 2 11 13 2
Liberia 3 5 2
Libia 4 3 1
Macedonia 4 6 1
Madagascar 4
Malasia 2 2
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Nacionalidad 2006 2007 2008
2009 

(05-03)
Malí 17 244 654 156
Marruecos 993 4.720 10.415 2.310
Mauritania 34 183 210 28
México 26 93 167 44
Moldavia 22 164 425 89
Mongolia 7 11 4
Montenegro 1
Mozambique 1 1 1
Namibia 1
Nepal 2 9 31 8
Nicaragua 5 26 114 42
Niger 1 3 5
Nigeria 152 332 236 47
Nueva Zelanda 1 1 3
Pakistán 48 309 1.206 56
Origen Palestino 4 2 1
Panamá 3 19 32 5
Paraguay 34 658 3.829 978
Perú 32 330 754 146
República 
Centroafricana

1

República 
Democrática Del 
Congo

6 38 50 13

República 
Dominicana

48 263 706 172

República Sudafricana 1 2 9
Ruanda 2
Rumania 708
Rusia 128 447 921 189
Sahara 8 42 13
Santo Tome y Principe 1 1 2
Senegal 76 374 1.043 228
Serbia 2 5 16 1
Serbia-Montenegro 5 15 13 1
Sierra Leona 3 5 13 2
Singapur 1
Siria 3 10 35 10
Somalia 1 7
Sri Lanka 2 3 5
Sudan 3 4
Surinam 1 1
Taiwan 1 1
TAnzania 1 2 1
Tayikistán 1 1
Thailandia 2 1 5 1
Togo 3 5 9 2
Trinidad y Tobago 1
Túnez 3 9 19 3

Nacionalidad 2006 2007 2008
2009 

(05-03)
Turquía 3 13 25 10
Ucrania 202 784 1.890 403
Uganda 1 1
Uruguay 157 712 1.735 242
Uzbekistán 1 16 3
Venezuela 106 601 1.815 372
Vietnam 5 3
Yemen 1 1
Yugoslavia 1 3
Zambia 1
Zimbabwe 3
No consta 5 1.024 41 2
Total general 7.244 28.193 62.294 13.155

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053531

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio; Matarí 
Sáez, José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

La información disponible, que fue remitida al Con-
greso de los Diputados el pasado mes en cumplimiento 
de lo dispuesto en la Ley 53/2007, de 28 de diciembre, 
puede ser también consultada en la siguiente página 
web:

http://wvwxomercio.es/NR/rdonlyres/7F4503DA-
4395-4C9E-806E-3BDD6A7A00F4/0/Informeanua-
lestadisticas2008.pdf

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Saéz, Juan 
José y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el artículo 31.4 de la Ley Orgánica 
4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades de 
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los extranjeros en España y su integración social, para 
autorizar la residencia temporal de un extranjero es pre-
ciso que carezca de antecedentes penales en España o 
en los anteriores países de residencia, por delitos exis-
tentes en el ordenamiento español. De ahí que la cifra 
de extranjeros a los que se concedió una autorización 
de residencia temporal durante los años 2007 y 2008, 
habiendo sido condenados por delitos cometidos en 
nuestro país entre los años 2004 y 2008, sea necesaria-
mente cero.

Madrid, 18 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053546

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En primer lugar hay que tener en cuenta que la mayo-
ría de las actuaciones sanitarias para atender a las perso-
nas con enfermedades raras se realizan adecuadamente 
con los recursos propios del SNS. Para algunas necesi-
dades que se contemplan como nuevas en la Estrategia 
de enfermedades raras para el SNS, se contará con 
mecanismos del SNS, como los fondos de cohesión.

Además, entre las medidas llevadas a cabo por el 
Ministerio de Sanidad y Política Social destinadas a la 
puesta en marcha de la Estrategia en Enfermedades 
Raras para el SNS, al igual que en el resto de Estrate-
gias en Salud ya aprobadas por el Consejo Interterrito-
rial del SNS a lo largo de varias legislaturas, destaca 
por un lado la financiación, mediante «la distribución 
de fondos a las Comunidades Autónomas para la finan-
ciación de proyectos relacionados con el desarrollo de 
las Estrategias de Salud del SNS». Este año se han des-
tinado 10.715.750 euros para el desarrollo de proyectos 
por las Comunidades Autónomas relacionados con la 
implantación de las Estrategias, entre ellas la de Enfer-
medades Raras.

Otra línea de financiación importante, es el progra-
ma de Concesión de ayudas económicas a entidades sin 
ánimo de lucro de ámbito estatal. Ayudas que están des-
tinadas a la realización de programas específicos orien-
tados al desarrollo de las Estrategias de Salud, siendo 
una de las líneas prioritarias las Enfermedades Raras. 
Todo ello con el objeto de colaborar en el desarrollo de 
actividades tendentes a favorecer la cohesión, la equi-
dad, la calidad de la asistencia sanitaria y la corrección 
de desigualdades en el marco de las Estrategias de 
Salud y el Plan de Calidad para el Sistema Nacional de 
Salud.

Precisamente a través de estas ayudas el Ministerio 
de Sanidad ha apoyado, entre otros proyectos en al 
ámbito de las Enfermedades Raras, el primer censo de 
enfermedades raras y ha concedido una subvención 
para sufragar parte del proyecto impulsado por la Fun-
dación de la Federación Española de Enfermedades 
Raras (FEDER), cuyo objetivo es el desarrollo de un 
mapa de recursos de atención sanitaria e investigación 
de excelencia y un registro de pacientes.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053547

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Estrategia sobre Enfermedades Raras es una ini-
ciativa con la que el Gobierno quiere articular una res-
puesta factible y adecuada a la problemática de los 
afectados por patologías raras, objetivo para el cual el 
trabajo conjunto de las sociedades científicas y de los 
pacientes es esencial.

Por ello, se ha constituido un equipo que incluye la 
participación de representantes de pacientes y socieda-
des científicas, que conforman el llamado Comité Téc-
nico de la Estrategia, que se guiarán por criterios de 
evidencia científica, rigor y consenso.

Entre las asociaciones de pacientes que forman parte 
del Comité Técnico de la Estrategia se encuentra la 
Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER) 
que a su vez aglutina múltiples asociaciones, la Federa-
ción Española de Enfermedades Neuromusculares y la 
Coalición de Ciudadanos con Enfermedades Crónicas.

Además, el anterior Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte, entre sus medidas de política 
social, estaba construyendo en Burgos un Centro de 
Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfer-
medades Raras y sus Familias.

El Centro de Referencia Estatal de Atención a Per-
sonas con Enfermedades Raras y sus Familias está con-
cebido como un recurso estatal, creado por la Adminis-
tración General del Estado para la promoción de 
recursos (servicios, equipamientos, métodos y técnicas 
de intervención, etc.) en todo el territorio del Estado. 
Desarrollará experiencias piloto y buenas prácticas en 
asociación con diferentes redes de recursos.

Este Centro realizará una doble misión:
Como Centro de Referencia tiene encomendadas 

funciones de coordinación, investigación, innovación, 
formación de profesionales, divulgación y sensibiliza-
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ción, apoyo a otros recursos y otras que se irán desarro-
llando, destinadas a profesionales, Instituciones, fami-
lias y asociaciones.

Como Centro especializado en la atención de perso-
nas con enfermedades poco comunes y sus familias 
pondrá en marcha distintos programas de atención y 
apoyo a familias y cuidadores y a personas con diferen-
tes enfermedades raras, desde un enfoque sociosanita-
rio con el fin de mejorar su calidad de vida e integra-
ción social.

Asimismo, este Centro cumplirá una importante 
tarea de apoyo a través de los programas de respiro pre-
vistos para las familias. Además promoverá entre los 
afectados el mutuo conocimiento e intercambio de 
experiencias.

Se organizarán sesiones informativas sobre la enfer-
medad, para prestar un asesoramiento técnico que posi-
bilite a las ONG el cumplimiento de sus fines y objeti-
vos y establecer cauces de colaboración.

Para ello, se harán encuentros de corta duración. Se 
dispondrá de un máximo de cuarenta y ocho plazas (24 
apartamentos) para la realización de diversos encuen-
tros anuales con las ONG del sector.

El CRE de Burgos creará un Comité de Expertos en 
el que habrá representación tanto de profesionales sani-
tarios como de los servicios sociales y de las asociacio-
nes de enfermos.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053555

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Respecto al número de reclusos que han sido atendi-
dos en la enfermería de diversos centros penitenciarios, 
durante el año 2008 y que han sido diagnosticados o tra-
tados de alguna enfermedad mental, se señala que no es 
posible especificar el número de internos que padecen 
estas patologías, ya que no se trata de enfermedades de 
declaración obligatoria y en, consecuencia, en los cen-
tros penitenciarios, al igual que ocurre en el Sistema 
Nacional de Salud, no existe un registro específico de 
personal con problemas psiquiátricos agudos o crónicos.

No obstante, toda persona en prisión que sufre este 
tipo de patología es derivada a los Servicios de Salud 
de las Comunidades Autónomas y convenientemente 
diagnosticada y tratada,

Por lo demás, en el año solicitado, se realizaron las 
siguientes consultas de la especialidad de psiquiatría:

• C.P. Murcia. 180
• C.P. Santa Cruz de la Palma: 5
• C.P. Tenerife: 438
• C.P. de Logroño: 49
• C.P. de Arrecife de Lanzarote (Las Palmas): 8
• C.P. Las Palmas: 104
• C.P. Ibiza: 8
• C.P. Mallorca: 86.

• En la Unidad de Madres de Mallorca, durante el 
año 2008 no se atendió ninguna consulta de la especia-
lidad de psiquiatría porque en esa fecha no hubo ningu-
na interna en dicha unidad.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053556

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Respecto al asunto que interesa a Su Señoría se 
informa de que el número de mujeres internas en diver-
sos centros penitenciarios (C.P.), a fecha 31 de diciem-
bre de 2008, es el siguiente:

• Unidad de Madres (llles Balears): No había nin-
guna interna a esa fecha.

• C.P. Tenerife: 167 internas en régimen ordinario y 
28 en régimen abierto.

• C.P. Santa Cruz de la Palma: 6 internas en régi-
men ordinario.

• C.P. Las Palmas: 77 internas en régimen ordinario 
y 14 en régimen abierto.

• C.P. Arrecife de Lanzarote: 15 internas en régi-
men ordinario.

• C.P. de Logroño: 17 internas en régimen ordinario 
y 6 en régimen abierto.

• C.P. de A Lama: 85 internas en régimen ordinario 
y 15 en régimen abierto.

• C.P. Murcia: 84 internas en régimen ordinario y 7 
en régimen abierto.

• C.P. Mallorca: 116 internas en régimen ordinario 
y 7 en régimen abierto.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053559

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

El número de internos, con fecha 31 de diciembre 
de 2008, en diversos Centros Penitenciarios era el 
siguiente:

• Palma de Mallorca: 1718 internos en régimen 
ordinario y 94 internos en régimen abierto.

• Unidad de Madres de Palma de Mallorca: No está 
previsto que haya internos.

• Murcia: 775 internos en régimen ordinario y 113 
en régimen abierto.

•  A Lama: 1657 internos en régimen ordinario y 
159 internos en régimen abierto.

• Arrecife de Lanzarote: 191 internos en régimen 
ordinario y 43 internos en régimen abierto.

• Santa Cruz de la Palma: 84 internos en régimen 
ordinario y 4 internos en régimen abierto.

• Santa Cruz de Tenerife: 1242 internos en régimen 
ordinario y 156 internos en régimen abierto.

• Logroño: 335 internos en régimen ordinario y 56 
internos en régimen abierto.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053561

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael; Matarí Sáez, Juan 
José, y Navarro Cruz, Carmen (GP).

Respuesta:

El número autorizaciones iniciales de residencia 
temporal por reagrupación familiar, concedidas a favor 
de ascendientes del extranjero que ejercitó el derecho a 
la reagrupación de sus familiares ascendió a 516 en el 
año 2007 (primer año con datos disponibles en función 
del parentesco que motiva la reagrupación) y a 6.570 en 
2008.

En relación con la información relativa a las causas 
que justificaron la necesidad de autorizar la residencia 
en España de dichas personas, debe señalarse que no 
cabe realizar una explotación estadística de dicha varia-
ble, al tratarse de un requisito de especial casuística y 
de difícil agrupación unificada entre sí.

Por otro lado, se indica que, en la consideración del 
procedimiento destinado a la admisión de extranjeros 
por reagrupación familiar como un todo, debe recordar-

se que la acreditación de los requisitos exigibles se da 
no sólo ante la Delegación o Subdelegación del Gobier-
no que resuelve sobre la autorización, sino, en función 
del requisito a acreditar, ante la Misión Diplomática u 
Oficina Consular de la demarcación de residencia del 
familiar extranjero.

Así, en el marco del procedimiento de tramitación 
de la solicitud de visado, el artículo 43 del Reglamento 
de la Ley Orgánica 4/2000, sobre derechos y libertades 
de los extranjeros en España y su integración social, 
aprobado por Real Decreto 2393/2004, determina que, 
cuando el órgano administrativo español en el exterior 
lo considere necesario, podrá requerir la comparecen-
cia del solicitante y mantener una entrevista personal 
con éste para comprobar la veracidad de lo motivos ale-
gados en la solicitud del visado.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053580 y 184/053582

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales 
(OAPN) tiene atribuidas entre otras competencias la 
gestión de los montes, fincas y otros bienes patrimonia-
les de los que eran titulares los organismos autónomos 
Instituto Nacional para la Conservación de la Naturale-
za (ICONA) e Instituto Nacional de Reforma y Desa-
rrollo Agrario (IRYDA).

Entre estas fincas se encuentran «Quintos de Mora» 
en la provincia de Toledo, «Lugar Nuevo» y «Sellado-
res-Contadero» en el Parque Natural de Andujar, y 
«Marismillas» en el Parque Nacional de Doñana.

Las citadas fincas además de estar destinadas a uso 
institucional y a reuniones de trabajo, están dirigidas al 
cumplimiento de determinados fines entre los que se 
encuentran el desarrollo de programas de conservación 
de especies protegidas y el de mejora de poblaciones 
cinegéticas.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053589

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. Normativa vigente

En los últimos tiempos han proliferado los progra-
mas radiofónicos y televisivos que utilizan el código 
905 y mensajes SMS para la participación del público, 
bien sea en concursos bien como medio de participa-
ción de los espectadores en los programas.

De la configuración de los citados programas, se 
deduce que tanto este prefijo telefónico como la moda-
lidad de mensajes SMS empleada están siendo utiliza-
dos para servicios de tarificación adicional, en los que 
una parte del precio de la llamada se abona al operador 
y otra se paga por la participación en el evento.

La protección de los usuarios de este tipo de servi-
cios ha hecho considerar aconsejable que ambas moda-
lidades sean declaradas como de tarificación adicional. 
En este sentido hay que tener en cuenta que la regula-
ción de los servicios de tarificación adicional está con-
tenida básicamente en la Orden PRE/361/2002, de 14 
de febrero, por la que se desarrolla, en lo relativo a los 
derechos de los usuarios y a los servicios de tarifica-
ción adicional, el título IV del Real Decreto 1736/1998, 
de 31 de julio, por el que se aprueba el Reglamento por 
el que se desarrolla el título III de la Ley General de 
Telecomunicaciones.

2. Medidas adoptadas. Normativa aprobada

Ha sido aprobada la normativa específica orientada 
a declarar los servicios como de tarificación adicional, 
al tiempo que se han ordenado los rangos de numera-
ción utilizables y las modalidades de prestación de los 
servicios de llamadas masivas. Ello supone en ambos 
casos el reconocimiento de los siguientes derechos de 
los usuarios:

• En las facturas que reciban deberá desglosarse la 
parte que se paga al operador por la llamada o mensaje 
de la que se paga al prestador del servicio. De este modo, 
si el usuario no está de acuerdo con esta última y paga 
sólo la parte del servicio telefónico o mensaje, estos 
últimos no podrán ser suspendido por el operador.

• Los usuarios tendrán el llamado «derecho de des-
conexión», es decir, podrán dirigirse a su operador para 
que éste le inhabilite la posibilidad de acceder a estos 
números.

a) Prestación de servicios de tarificación adicional 
basados en el envío de mensajes SMS Premium

Ha sido dictada la Orden ITC/308/2008 de 31 de 
enero por la que se dictan instrucciones sobre la utiliza-
ción de recursos públicos de numeración para la presta-

ción de mensajes cortos de texto y mensajes multime-
dia. En aplicación de la misma los servicios objeto de 
la pregunta, han sido declarados como de tarificación 
adicional, lo que supone la sujeción de tales servicios 
en su prestación a una serie de condiciones establecidas 
en favor del usuario.

Así, en virtud de lo dispuesto en su artículo 4, para la 
prestación de servicios de tarificación adicional basados 
en el envío de mensajes únicamente se utilizarán deter-
minados rangos de numeración. Ello va a permitir deter-
minar la naturaleza de cada servicio en función de la 
numeración utilizada por el correspondiente operador.

b) Código telefónico 905

Ha sido dictada la Resolución de 4 de diciembre de 
2008, de la Secretaría de Estado de Telecomunicacio-
nes y para la Sociedad de la Información, por la que se 
atribuye el código telefónico 905 a la prestación de ser-
vicios de tarificación adicional.

Las principales consecuencias de la declaración de 
este código como de tarificación adicional resultan ser 
las siguientes:

— Los números 905 estarán obligados a respetar el 
estricto Código de Conducta que en la actualidad rige 
la prestación de estos servicios, publicado de acuerdo 
con la Resolución 15 de septiembre de 2004, de la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información en el BOE n° 236 de 30 de 
septiembre de 2004. Éste Código incluye obligaciones 
relacionadas con:

• La publicidad de los servicios, en la que deberá 
aparecer el responsable del mismo y su precio.

• La necesidad de que, cada vez que se marcan estos 
números, se informe, mediante una locución, del precio 
de la llamada.

• La prohibición de que se prolongue innecesaria-
mente la duración de la llamada.

• Obligaciones especiales para la protección de los 
menores.

— El incumplimiento del Código de Conducta, que 
supervisa la Comisión para la Supervisión de los Servi-
cios de Tarificación Adicional, dará lugar al cierre del 
número. En caso de que la misma entidad incumpla rei-
teradamente dicho Código, se obligará al operador tele-
fónico a que rescinda su contrato con ella.

c) Legibilidad del precio de las llamadas

La sujeción en la prestación de los servicios al 
actual Código de Conducta vigente para la prestación 
de los servicios de tarificación adicional supone que 
en materia de legibilidad del precio en soportes publi-
citarios, la obligación para el prestador de los servi-
cios de que la publicidad o anuncios realizados deba 
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confeccionarse de tal forma que sea fácilmente per-
ceptible por los consumidores, sin realización de nin-
gún esfuerzo para su apreciación o interpretación. 
Concretamente:

• Con caracteres de tamaño y colores apropiados, y 
legibles para el consumidor, debiéndose situar en para-
lelo y en el mismo sentido de lectura al número de tari-
ficación adicional publicitado.

• La información sobre precios, identificación del 
prestador o cualquier otro dato obligatorio, deberá pre-
sentarse de forma estática, y en caracteres adecuados 
para su perfecta visualización o percepción.

La normativa vigente en materia de servicios de 
tarificación adicional ha mostrado una gran eficacia 
para acabar con el fraude y otros problemas que se pro-
ducían en la prestación de estos servicios. Según los 
datos de la Oficina de Atención al Usuario de Teleco-
municaciones del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, las reclamaciones por estos servicios llega-
ron a ser en 2004 del 46% del total de las recibidas. Por 
el contrario, en 2008 no han llegado al 1%. Por lo tanto, 
es presumible que los problemas relativos a servicios 
SMS Premium y líneas 905 desciendan con la entrada 
en vigor de las disposiciones citadas.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053590

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se señala a S.S. lo manifestado por el Ministro del 
Interior el pasado día 17 de febrero de 2009, con moti-
vo de su Comparecencia en la Comisión de Interior 
para informar sobre el balance de la lucha contra la 
inmigración ilegal en 2008 (BOCG n° 197 de 
17/02/2009), y además para mayor concreción con el 
asunto que interesa a Su Señoría se señala que el Sr. 
Ministro respondió a una pregunta oral de idéntico con-
tenido al pasado 11 de marzo en el Congreso. Puede 
consultarse la explicación del Ministro del Interior en 
el Diario de Sesiones del Congreso núm. 6, de 11-marzo-
2009 (Sesión Plenaria).

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053616 a 184/053618

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

El apoyo al sector de azulejos y pavimentos cerámi-
cos se articula a través de distintos instrumentos de pro-
moción, con una inversión del Instituto Español de 
Comercio Exterior (ICEX) estimada de 6 millones de 
euros en 2009.

El Plan de promoción sectorial del azulejo es diseña-
do y acordado anualmente entre el Instituto y la Asocia-
ción Española de Fabricantes de Azulejos y Pavimentos 
Cerámicos (ASCER), perteneciendo a la provincia de 
Castellón el 90% de las empresas participantes.

Por mercados, el Plan cuenta con programas de pro-
moción específicos en Estados Unidos, Alemania, 
Reino Unido, Francia, Rusia y la India, que se llevan a 
cabo en colaboración con las respectivas Oficinas Eco-
nómicas y Comerciales de España en el Exterior, y a 
través de agencias de comunicación locales. Estos pla-
nes país-mercado tienen una dilatada trayectoria de casi 
quince años en algunos casos, siendo 2009 el primer 
año en el caso del mercado de la India.

Asimismo, la actual coyuntura obliga a ampliar las 
acciones de promoción en nuevos mercados, por lo que 
se ha contemplado la distribución de material informa-
tivo del sector en países de Oriente Medio, el Golfo y 
África, que estadísticamente están ofreciendo buenos 
resultados y que permitirán incrementar el conocimien-
to de la industria española.

El ICEX organiza varios pabellones oficiales en 
ferias internacionales profesionales del sector en mer-
cados estratégicos. Entre ellas, se pueden citar Mos-
build en Rusia, y «Coverings» y ALA (Asamblea de 
Arquitectos) en Estados Unidos. Adicionalmente, el 
Instituto apoya la presencia de las empresas españolas 
en otros eventos de trascendencia internacional, como 
Cersaie, Neocon, Hospitality Design y AceTech Delhi.

De forma directa, también son numerosas las empre-
sas azulejeras que reciben ayudas individuales a través 
de Planes de Apoyo a Marcas o Planes de Implantación 
Exterior.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053619

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).
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Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría, 
se señala que, si bien las competencias ordinarias en 
materia de Protección Civil, salvo si se llegara a la 
declaración de interés nacional de una emergencia, 
corresponden a la Comunidad Valenciana, en el ámbito 
de competencias de la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias, ésta mantendrá los sistemas de 
apoyo al Plan de Protección Civil de la Comunidad 
Valenciana de los que son pieza importante los procedi-
mientos de comunicación de avisos y alertas sobre 
fenómenos meteorológicos adversos.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053628

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

Ante la situación de crisis que vive el sector del 
automóvil, tanto en España como a nivel mundial, el 
Gobierno ha puesto en marcha el Plan de Competitivi-
dad del Sector de Automoción, cuyo objetivo es fomen-
tar la optimización de procesos y reorientación de la 
producción hacia productos de mayor valor añadido, 
intentando que las empresas puedan superar la coyun-
tura actual y afrontar retos futuros.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 5-12-2008 
asignó al Plan de Competitividad del Sector Automo-
ción 800 M€ de los 3.000 M€ contemplados en el Fondo 
Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y 
el Empleo. El Plan de Competitividad del Sector de 
Automoción se aprobó por Orden ITC/21/2009, de 16 
de enero (BOE 20/01/2009). Dicha orden fue aceptada 
por las organizaciones más representativas del sector, y 
está incluida dentro de las medidas contempladas en el 
Plan Integral de Automoción.

La citada orden establece las bases de las ayudas y 
efectúa la convocatoria de las mismas. El procedimien-
to de concesión de ayudas es el de concurrencia com-
petitiva, y los beneficiarios son principalmente las 
empresas del sector de automoción (CNAE-93 34 ó 
31.61), o empresas que facturen el 40% a las empresas 
del sector.

Dado el procedimiento de concesión, de concurren-
cia competitiva, a priori no se puede determinar la 
cuantía de las ayudas que puede recaer en las empresas 
del sector del automóvil de la provincia de Palencia, 
pues dependerá de los planes de competitividad que 

hayan presentado las empresas de esa provincia, y que 
están siendo evaluados actualmente.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053630 a 184/053632

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

El Plan Avanza2 se encuentra actualmente en fase 
de definición de sus medidas para los años 2010 a 2012, 
por lo que los contactos con los diversos agentes que 
integran el sector TIC no han concluido aún. En todo 
caso, como lo fue anteriormente Avanza, Avanza2 es un 
Plan vivo y en constante evolución, por lo que dichos 
contactos no se limitarán al presente ejercicio 2009.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053655

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

El Plan Nacional 2008-2011, para cuyo diseño y 
elaboración se contó con la participación de todos los 
actores clave del Sistema Español de Ciencia y Tecno-
logía, incluidos los responsables políticos y de gestión 
de las actividades de I+D+I, ha tratado de superar el 
modelo convencional basado en áreas temáticas para 
evolucionar hacia un modelo basado en los instrumen-
tos, que se han definido de acuerdo con los objetivos 
estratégicos y operativos fijados por la Estrategia 
Nacional de Ciencia y Tecnología. El Programa INGE-
NIO 2010 se puso en marcha en el año 2005, y supuso 
la posibilidad de utilización de nuevos instrumentos, 
como los Programas CENIT, CONSOLIDER, Plan 
AVANZA y Programa EUROINGENIO (con-17 moda-
lidades diferentes de actuación en total), que supusie-
ron una nueva aportación de fondos al Sistema de Cien-
cia y Tecnología, además de los recursos que 
anualmente contempla en sus Convocatorias el Plan 
Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e Inno-
vación Tecnológica.
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Teniendo en cuenta las recomendaciones del Infor-
me «I+D e Innovación en España: Mejorando los ins-
trumentos», encargado por el Gobierno de España a la 
OCDE, entre las que se recogía la de «clarificar y sim-
plificar los distintos instrumentos, proporcionando una 
mayor transparencia», la simplificación de convocato-
rias en el nuevo Plan Nacional es notoria, mientras que 
en el Plan Nacional 2004-2007 se tenían más de 100 
convocatorias anuales, en el Plan Nacional 2008-2011 
se tendrán alrededor de 20.

Con datos del Sistema Integral de Seguimiento y 
Evaluación SISE 2008 (ejercicio 2007), se puede 
señalar que durante 2007, se publicaron en el Boletín 
Oficial del Estado 164 convocatorias de I+D+I, de las 
que 94 se habían contemplado en el Programa de Tra-
bajo 2007, y las 70 restantes correspondían a acciones 
del Programa Ingenio y otros. En el Programa de Tra-
bajo se recogieron 107 convocatorias planificadas, por 
lo que el porcentaje de cumplimiento fue del 87,85%.

En lo que respecta al año 2008, los datos provisio-
nales indicarían la publicación de 16 convocatorias 
correspondientes a los Programas Nacionales inmersos 
en las Líneas Instrumentales de Actuación y 6 convoca-
torias correspondientes a Acciones Estratégicas de 
Salud, Biotecnología, Energía y Cambio Climático y 
Telecomunicaciones y Sociedad de la Información 
(PLAN AVANZA); se puede decir que el nivel de cum-
plimiento estuvo próximo al del año anterior.

Para el año 2009, ha sido publicado el Programa de 
Trabajo y se han publicado diversas convocatorias.

Respecto al cumplimiento del Plan Nacional de 
I+D+I 2004-2007, se estima lo siguiente:

En total se aprobaron 21.042 actuaciones en las 
modalidades de proyectos de investigación científica, 
desarrollo tecnológico, estudios de viabilidad o de 
innovación, formación, contratación y movilidad de los 
recursos humanos, equipamiento e infraestructura, 
apoyo a la competitividad empresarial y fomento de la 
cooperación internacional en ciencia y tecnología.

Los fondos con los que se financiaron estas activi-
dades provinieron de los Capítulos de gasto 7 y 8 del 
Programa 46 de los Presupuestos Generales del Estado, 
que otorgan subvenciones y anticipos reembolsables 
respectivamente.

El nivel de utilización de los medios, que pone a dis-
posición el Plan Nacional, para los ejecutores de la 
I+D+I, se refleja en los siguientes datos, ordenados por 
modalidad de participación:

— En «Acciones Complementarias» se solicitaron 
3.446 actuaciones, de las que se aprobaron 2108, por 
un total de 59.283,53k.

— En «Apoyo a la Competitividad Empresarial» se 
solicitaron 1.555 actuaciones, de las que se aprobaron 
1.287, por un total de 752.169,70k €.

— En «Equipamiento e Infraestructura Científico-
Tecnológica» se solicitaron 1.460 actuaciones, de las 
que se aprobaron 1.020, por un total de 507.882,70k €.

— En «Proyectos I+D+I» se solicitaron 13.752 
actuaciones, de las que se aprobaron 6.645, por un total 
de 1.917.377,96k €.

— En «Recursos Humanos» se aprobaron 9.982 
actuaciones, por un total de 339.251,83k €.

En función de los datos disponible se puede concluir 
que la Administración General del Estado está hacien-
do un uso máximo de las oportunidades que ofrece el 
Plan Nacional de Investigación Científica, Desarrollo e 
Innovación Tecnológica para fomentar las actividades 
de I+D+I.

Madrid, 16 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053656

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Riera i Reñé, Inmaculada (GC-CiU).

Respuesta:

En el presente mes de julio se publicará en el Bole-
tín Oficial del Estado la convocatoria de ayudas para 
2009.

El Gobierno dispone de información sobre todas 
aquellas entidades, algunas ya constituidas como Agru-
paciones Empresariales Innovadoras (AEI) y otras con 
el propósito de hacerlo, que han solicitado ayuda al 
Subprograma de apoyo a Agrupaciones Empresariales 
Innovadoras.

Asimismo, el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio cuenta con el Registro Especial de AEI, en el 
que se inscriben todas aquellas agrupaciones que lo 
solicitan y presentan un plan estratégico que es consi-
derado excelente por una Comisión de Evaluación, 
cuya composición se especifica en la ORDEN 
ITC/3808/2007, de 19 de diciembre, por la que se regu-
la el mencionado Registro.

Actualmente, existen 55 agrupaciones inscritas de 
las que constan datos como, razón social, C.I.F., cifra 
de negocio n° de empleados, CNAE, etc., tanto de la 
AEI como de las entidades integrantes de la misma. 
Esas agrupaciones aglutinan a más de 1.200 empresas 
que emplean a unos 320.000 ocupados y alrededor de 
200 organismos de investigación y formación.

Asimismo, el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio ha convocado para el día 15 de julio del pre-
sente año un Primer Encuentro de AEIs inscritas en el 
Registro Especial en el cuál se analizará la marcha y 
perspectivas del programa y se explicarán las posibili-
dades de coordinación entre diferentes AEIs.
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Para el año 2009 el Subprograma de apoyo a Agru-
paciones Empresariales Innovadoras cuenta con un pre-
supuesto de 8,3 millones de euros. Además las entida-
des inscritas en el Registro especial de AEI podrán 
obtener una valoración adicional en las solicitudes pre-
sentadas en las convocatorias de ayudas de los centros 
directivos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio y organismos dependientes del mismo.

Las tecnologías promovidas por este programa son 
muy variadas, pues es de aplicación a todos los sectores 
industriales y de servicios a los que hace referencia el 
artículo 3 de la Ley 21/1992, de 16 de julio, de Indus-
tria, sin perjuicio de lo establecido en la legislación 
comunitaria.

La valoración del Gobierno sobre este programa es 
positiva. En la primera convocatoria de este programa, 
año 2007, se recibieron 171 solicitudes de ayudas para 
la realización de planes estratégicos, de ellos 47 fueron 
evaluados como excelentes, dando lugar a 44 entidades 
inscritas en el Registro especial de AEI. En 2008 el 
número de solicitudes de ayudas ascendió a 218, 117 
para la elaboración de planes estratégicos y 91 para el 
fortalecimiento de las agrupaciones empresariales inno-
vadoras. Actualmente, se está en periodo de evaluación 
de los nuevos planes estratégicos, con el fin de proceder 
a nuevas inscripciones en el Registro.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053657

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documentó que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053658

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es. representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053659

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Tal y como se indica en el Plan de Transición a la 
TDT, cada proyecto, englobando a sus municipios ads-
critos, tiene asignada su fecha de apagado analógico 
que se cumplirá en plazo.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053661

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053662

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hacen previsiones de coste del Plan 
Nacional de Transición a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053663

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 

aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es. representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es. representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053665

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
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aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es. representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumentó de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053706

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El «Fondo de Apoyo a la acogida e integración de 
los inmigrantes así como al refuerzo educativo de los 

mismos» es un instrumento de carácter financiero por 
el que, desde el año 2005, se establecen relaciones de 
cooperación en materia de integración con las Comuni-
dades Autónomas.

Cada año, la dotación presupuestaria del «Fondo» 
es distribuida entre las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con unos criterios objetivos y su gestión se ins-
trumenta con la firma de convenios de colaboración 
con cada Comunidad Autónoma, en los que se inclu-
yen, como anexo, los planes de acción en el que se 
recogen las actuaciones en materia de integración de 
los inmigrantes que se desarrollarán a lo largo del ejer-
cicio presupuestario.

El «Marco de Cooperación para la gestión del 
Fondo» establece la obligatoriedad para las Comunida-
des Autónomas de destinar, como mínimo, el 40% de la 
asignación que reciben a proyectos y actuaciones reali-
zados por entidades locales de su respectivo ámbito 
territorial. Las Comunidades Autónomas deben justifi-
car el empleo de los fondos recibidos y la distribución a 
los distintos municipios durante el primer trimestre del 
año siguiente.

Por tanto, no es posible conocer a fecha de marzo de 
2009 qué cantidad de dinero recibirá la ciudad de Los 
Barrios del «Fondo de Apoyo a la acogida de integra-
ción de los inmigrantes así como al refuerzo educativo 
de los mismos», ya que han de desarrollarse a lo largo 
de todo el año los diferentes aspectos en que se estruc-
tura este instrumento de cooperación.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053728 a 184/053730

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

La Brigada de Respuesta de Inmigración Clandesti-
na (BRIC) se creó en el mes de noviembre del año 
2006.

Dependiente de la Unidad Central de Fronteras de la 
Comisaría General de Extranjería y Fronteras, nace 
como «unidad policial operativa especializada en la 
lucha contra la inmigración clandestina». Se crea como 
consecuencia de la necesidad de reforzar, en momentos 
puntuales, a las unidades territoriales, y muy especial-
mente a los puestos fronterizos, ante situaciones de 
gran demanda de los servicios de transporte aéreo, 
marítimo y terrestre, o la posibilidad de apoyar puestos 
fronterizos para reforzar los controles de personas y 
vehículos.
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De acuerdo con el Código de Fronteras Schengen, y 
las funciones específicas que para la Unidad Central de 
Fronteras encomienda el Real Decreto sobre estructura 
y funciones de la Dirección General de la Policía y de 
la Guardia Civil, la misión de la Brigada será apoyar y 
colaborar con las Unidades Territoriales, especialmente 
con los Puestos Fronterizos, en orden a:

• Luchar contra la inmigración clandestina.
• Luchar contra la trata de seres humanos.
• Prevenir cualquier amenaza a la seguridad inte-

rior, al orden público, a la salud pública y a las relacio-
nes internacionales.

• Controlar la entrada y salida de españoles y 
extranjeros del territorio nacional.

• Apoyo y colaboración en supuestos de crisis 
humanitaria.

• Colaborar, con carácter general, con otras Unida-
des de la Comisaría General en los supuestos que así se 
determinen.

El número total de funcionarios que integran a 
marzo de 2009 la BRIC es de 146.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053731

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Se remite a la respuesta dada en su solicitud de 
informe (186/1523) sobre idéntico asunto.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053732

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Los datos de emisiones de mercurio al litoral se 
encuentran disponibles públicamente desde el año 
2000, en la página Web del Registro Estatal de Emisio-
nes y Fuentes Contaminantes PRTR, del Ministerio de 

Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (http://www.
prtr-es.es/).

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053735

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

En relación con la información relativa al proyecto 
de la «Y» de Bimenes se señala lo siguiente:

I fase:

• Presupuesto de base de Licitación: 20.962.306,40 €
• Presupuesto de Adjudicación: 15.707.056,00 €
• Empresa Adjudicataria: FCC CONSTRUCCIÓN, 

S.A. y ALVARGONZALEZ CONTRATAS, S.A. en 
UTE

• Plazo de Ejecución: 16 meses
• Fecha de inicio de las Obras: 30-11-04
• Importe certificado al Instituto del Carbón: 

9.938.617,47 €

II fase:

• Presupuesto de base de Licitación: 18.375.552,19 €
• Presupuesto de Adjudicación: 18.099.919,01 €
• Empresa Adjudicataria: DRAGADOS S.A. Y 

PENINSULAR CONTRATAS, S.A. en UTE
• Plazo de Ejecución: 19 meses
• Fecha de inicio de las Obras: 19-12-05
• Importe certificado al Instituto del Carbón: 

9.326.328,59 €

III fase:

• Presupuesto de base de Licitación: 32.709.768,48 €
• Presupuesto de Adjudicación: 27.420.599,00 €
• Empresa Adjudicataria: FCC CONSTRUCCIÓN, 

S.A. y ALVARGONZALEZ CONTRATAS, S.A. en 
UTE

• Plazo de Ejecución: 20 meses y 15 días
• Fecha de inicio de las Obras: 27-04-07

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053736

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP.)

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

TÚNEL DEL RAÑADOIRO (en la carretera de 
Cangas del Narcea a Degaña, en Asturias)

• Presupuesto de base de Licitación: 40.634.568,80
• Presupuesto de Adjudicación: 30.516.561,17
• Empresa Adjudicataria: FERROVIAL-AGRO-

MÁM,  S .A . ,  OCA CONSTRUCCIONES Y
PROYECTOS, S.A. Y AGLOMERADOS ASFÁLTI-
COS, S.A.

— Plazo de Ejecución: 27 meses
— Fecha de inicio de las Obras: 15-05-07

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Las necesidades de personal creadas con el desplie-
gue en algunos países africanos de personal y medios 
del Servicio Marítimo, con motivo de la inmigración 
irregular, y el reforzamiento, por las mismas razones, 
de los Servicios Marítimos de las Islas Canarias, impi-
de, por el momento, acometer el despliegue del Servi-
cio Marítimo en la provincia de Lugo, cuyas costas, no 
obstante, lejos de estar desatendidas son vigiladas 
actualmente por el Servicio Marítimo de La Coruña.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

El Instituto para la Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE) no tenía contemplado en el presupues-
to correspondiente al ejercicio 2008, realizar actuación 
inversora alguna en el proyecto Nuevos Productos 
Cerámicos, S.A. ubicado en Castellón.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008 las inversiones realiza-
das con cargo a los proyectos interesados fueron las 
siguientes:

Proyecto Ámbito Inversiones realizadas
200416 03 3012 Policía 379.998,91
200416 04 3012 Guardia Civil 286.384,61

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

La ejecución, durante el ejercicio 2008, del proyecto 
de inversión 2002 24 201 0018 «Parador de Turismo de 
Morella- Nuevo Parador», recogido en el Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual de los 
Presupuestos Generales del Estado, en términos de obli-
gaciones reconocidas, hasta el 31 de diciembre de 2008, 
ascendió a 116.602,77 euros. Dicha ejecución corres-
ponde al proyecto complementario relativo a excavacio-
nes arqueológicas y consolidación de la muralla, que ha 
sido establecido como requisito previo para autorizar el 
inicio de las obras del túnel de acceso.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053769

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053770

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, establece explíci-
tamente la fecha de apagado digital para cada Proyecto 
de Transición y sus municipios adscritos.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053771

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta: 

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053772

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053775

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).
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Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición nacional, no municipal.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

De acuerdo con el informe del Organismo Interna-
cional de Energía Atómica, de Naciones Unidas, relati-
vo al «Examen de la seguridad nuclear correspondiente 
al año 2008», el historial de seguridad nuclear de las 
centrales nucleares siguió siendo satisfactorio en 2008, 
y no hubo que notificar ningún accidente grave ni expo-
sición importante a la radiación de los trabajadores o el 
público.

Por lo que se refiere a España, según el último Infor-
me del Consejo de Seguridad Nuclear al Congreso de 
los Diputados y al Senado, relativo al año 2007, la valo-
ración de los resultados del programa SISC (Sistema 
Integrado de Supervisión de Centrales), junto con la 
consideración de otros aspectos del comportamiento de 
las centrales nucleares (incidencias de operación, aper-
cibimientos y sanciones y su impacto radiológico), per-
miten concluir que durante 2007 las centrales nucleares 
españolas funcionaron correctamente desde el punto de 
vista de la seguridad.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053791

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

De acuerdo con la publicación «Nuclear Energy 
Outlook 2008» de la Agencia de Energía Nuclear de la 
OCDE (NEA-OCDE) la emisión media de CO2 produ-
cida por el ciclo de generación nuclear es de 0,008 
kgCO2/kWh.

En cuanto al coste de construcción, según un infor-
me elaborado por el Organismo Internacional de Ener-
gía Atómica (OIEA), de Naciones Unidas, las estima-
ciones mínimas, medias y máximas, por regiones, de 
los costes inmediatos (no incluyen los intereses, costes 
de financiación, ni costes por reajuste de precios duran-
te la construcción) son las que constan en el Anexo 1.

En este informe se señala que estas estimaciones 
fueron realizadas con anterioridad a la crisis crediticia 
de finales de 2008 y en él se pone de manifiesto las 
incertidumbres existentes en estas estimaciones, que 
dependen de múltiples factores, tales como los intere-
ses durante la construcción, tiempo de construcción, 
requisitos regulatorios, condiciones del mercado de 
materias primas, experiencia en la construcción de cen-
trales, si se utiliza un emplazamiento nuevo o uno ya 
existente, tecnología de que se trate, utilización de 
modelos estandarizados, etc.

De acuerdo con el OIEA, se estima que los costes de 
clausura representan entre el 10% y el 15% de los cos-
tes de capital y los costes totales de la gestión definitiva 
de residuos son del mismo orden de magnitud.

La viabilidad economía de la energía nuclear depen-
de de las condiciones de cada país y su competitividad 
está en función del coste de capital, el entorno regla-
mentario, la disponibilidad y el coste de las fuentes 
alternativas, los costes de la energía y la viabilidad 
comercial de los distintos proyectos nucleares. Así, los 
costes previstos de la producción de energía eléctrica 
en centrales nucleares nuevas (con inclusión de su ges-
tión y explotación, y del combustible) varían según los 
países, entre unos $30/MWh y casi $70/MWh.

ANEXO 1

Región
Costes inmediatos ($/kWe)

Mínimo Medio Máximo
América del Norte 2.250 3.600 6.000
Europa 1.400 2.950 4.500
Asia 1.500 2.300 3.000

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053793

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El uranio enriquecido que utilizan las centrales 
nucleares españolas es importado de diversos países. 
En España sólo se lleva a cabo la etapa de fabricación 
de elementos combustibles en la planta que la empresa 
ENUSA Industrias Avanzadas, tiene en Juzgado (Sala-
manca).

En cuanto al diseño de reactores nucleares o paten-
tes de fabricación de elementos combustibles, cabe 
indicar que España no cuenta con empresas poseedoras 
de tecnología propia en estos campos.

Por lo que se refiere a las reservas de uranio en 
España, en la actualidad, las reservas razonablemente 
aseguradas son de 2.460 tU, a un precio de 80 $/KgU, y 
de 4.925 tU, a un precio de 130 $/KgU. Las reservas 
inferidas son de 6.380 tU, a 130 $/KgU.

A nivel mundial, de acuerdo con el último informe 
del Organismo Internacional de Energía Atómica, de 
Naciones Unidas, los recursos identificados notificados 
de uranio natural (5,5 millones de toneladas) serían sufi-
cientes para 83 años al ritmo de consumo actual de unas 
70.000 toneladas anules. Aunque, tal como se señala en 
el referido informe, esta cifra, al igual que todas las rela-
tivas a recursos minerales, varía en función de la evolu-
ción del precio del recurso de que se trate.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Como puede verse en el cuadro comparativo, Espa-
ña es un país netamente exportador de energía eléctrica. 
En 2008 nuestras exportaciones alcanzaron los 11.220 
GWh, un 95% más que en 2007 y un 240% más que en 
2006.

Saldo de los intercambios internacionales físicos 
de energía eléctrica (GWh)

Francia Portugal Andorra Marruecos Total
2004 5.222 -6.419 -283 -1.546 -3.027
2005 6.545 -6.829 -271 -788 -1.343

Saldo de los intercambios internacionales físicos 
de energía eléctrica (GWh)

Francia Portugal Andorra Marruecos Total
2006 4.410 -5.458 -229 -2.002 -3280.
2007 5.487 -7.497 -261 -3.479 -5.750
2008 2.862 -9.586 -280 -4.217 -11.221
Saldo positivo: importador. Saldo negativo: exportador.

Estos datos, pueden consultarse en la pagina web de 
REE: www.ree.es.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053796

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno tiene la intención de reducir progresi-
vamente la participación de la energía nuclear en el 
suministro energético, cerrando las centrales nucleares 
de forma ordenada en el tiempo al final de su vida útil, 
y atendiendo a los límites y condiciones que el Consejo 
de Seguridad Nuclear (CSN), Organismo competente 
en materia de seguridad nuclear y protección radiológi-
ca e independiente de la Administración General del 
Estado, pueda imponer al funcionamiento de cada una 
de las centrales.

Por lo que se refiere a la central nuclear de Garoña, 
en Burgos, el Gobierno ha acordado el cese definitivo 
de su explotación en julio de 2013.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053797

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Delegación de Gobierno en la Comunidad Valen-
ciana ha estado puntualmente informada en todo 
momento acerca de la avería de la subestación eléctrica 
de Nou Moles (Valencia).
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La incidencia se produjo en el cable «Torrente-
Noumoles II» el día 7-1-2009, quedando éste, fuera de 
servicio. Este cable es uno de los alimentadores de la 
subestación de Noumoles, que abastece parcialmente el 
mercado natural de la subestación de Patraix (Valencia).

En estas condiciones, los otros alimentadores en 66 
kV de la subestación de Noumoles se saturaron y, debi-
do a la actuación de sus protecciones por sobrecarga, 
uno de ellos quedó sin servicio, lo que afectó a dos de 
los tres transformadores de la subestación de Noumo-
les. Esta segunda incidencia dejó sin suministro eléctri-
co a unos 100.000 habitantes del centro de Valencia y 
parte de la zona de Patraix. Este colapso local del siste-
ma se produjo al no ser capaz de soportar el fallo adi-
cional de ningún elemento en la red eléctrica, por no 
tener operativa en aquel momento la subestación de 
Patraix.

Esta problemática situación y su riesgo se puede 
repetir con cada fallo fortuito de cualquier elemento de 
la red de distribución eléctrica si la subestación de 
Patraix está desconectada, dando lugar a sobrecargas 
inadmisibles y una alta probabilidad de transmisión del 
colapso de red a otras partes del sistema eléctrico, man-
teniendo una situación injustificada e innecesaria de 
riesgo permanente sobre el abastecimiento eléctrico a 
la Ciudad.

La subestación de 220 kV de Patraix es necesaria, 
encontrándose en un enclave estratégico ya que:

• Impide la inminente saturación de las instalacio-
nes de abastecimiento, así como de las redes de distri-
bución hasta los centros urbanos.

• Acerca lo más posible la potencia a los centros de 
consumo que de la misma se abastecen, aspecto deter-
minante para garantizar el aprovechamiento de la máxi-
ma potencia disponible así como poder ofrecer las 
máximas garantías de calidad y seguridad del servicio.

• La alimentación a la subestación de Patraix se 
realiza, desde la red de transporte, a la tensión de 220 
kV, lo que asegura la máxima potencia de alimentación 
así como las máximas garantías de estabilidad y regula-
ridad de abastecimiento que hoy día se puede ofrecer.

• La subestación permite futuras ampliaciones de 
potencia de hasta 150 MVA. Potencia que cubrirá con 
suficiente holgura y garantías las necesidades futuras 
de esta zona de la ciudad, evitando a la vez la satura-
ción de las redes de 66 y 132 kV de la zona, desde las 
que se alimentan muchas de las actuales subestaciones, 
lo que repercutirá en una mayor potencia para otras 
zonas de la ciudad y su periferia, así como del resto de 
la comunidad en general, cuyos centros de suministro 
se alimentan desde dichas redes.

• La subestación de 220 kV de Patraix está ubicada 
en la zona sudoeste de la ciudad, que presenta una ele-
vada expansión residencial y elevado crecimiento. Las 
necesidades eléctricas de esta zona, no pueden ser aten-
didas con la actual infraestructura sin contar con dicha 
subestación.

Por todo lo anterior, resulta extremadamente nece-
saria la funcionalidad aportada por la subestación a 220 
kV de Patraix, para poder garantizar el servicio esen-
cial del suministro de energía eléctrica a la Ciudad, y 
permitir atender las nuevas peticiones de suministro 
para el desarrollo de las diferentes actuaciones a aco-
meter en la misma.

La administración competente a partir de la entrada en 
vigor de la Ley 17/2007, de 4 de julio, es la autonómica.

Una vez subsanada la avería, el Operador del Siste-
ma considera necesario mantener en funcionamiento la 
subestación de Patraix por los motivos indicados con 
anterioridad.

En cuanto al desmantelamiento de la subestación, se 
indica que esta instalación corresponde a la red de trans-
porte secundario, definida en la Ley 17/2007, de 4 de julio, 
y, por tanto, la administración competente para tomar 
cualquier decisión sobre ella es la Comunidad Autónoma.

El Operador del Sistema propone la incorporación 
de una subestación nueva que pueda alimentar directa-
mente la distribución desde el nivel de 220 kV, evitando 
las situaciones de riesgo mencionadas en la alimenta-
ción a la demanda de Valencia.

Por todo ello, se ha incorporado en el Programa 
anual de desarrollo de la red de transporte 2009-2016, 
una nueva subestación Nuevo Cauce 220 kV con las 
siguientes características:

— Año de puesta en servicio: 2011.
— Blindada tipo GIS.
— Tres transformadores 220/20 kV.
— Entrada/salida en Nuevo Cauce de la L/220 kV 

Torrente-Patraix.
— Entrada/salida en Nuevo Cauce de la L/220 kV 

Fuente San Luis-Patraix.

A pesar de ello, los elevados incrementos de la 
demanda previstos en la zona urbana de Valencia indi-
can que es necesario mantener la actual subestación a 
220 kV de Patraix para cubrir las puntas de demanda en 
situaciones críticas de indisponibilidad de alguna de las 
subestaciones que alimentan el mercado de la zona, o 
también, por indisponibilidad por mantenimiento pro-
gramado de las líneas de 220 kV.

La opinión del Gobierno se sustenta en los numero-
sos estudios e informes, realizados a lo largo de este 
siglo y del pasado, que acreditan la inocuidad de las 
instalaciones de alta tensión en la salud humana. Así la 
Recomendación 1995/519/CE del Consejo de la Unión 
Europea, de 12 de julio de 1999, continúa estando 
vigente, y el Estado español traspuesto los límites de 
exposición establecidos en esta Recomendación 
mediante Real Decreto 1066/2001, de 28 de septiem-
bre. Los límites de exposición han sido fijados, como 
señala dicha Recomendación Europea, a largo plazo y 
atendiendo expresamente al principio de precaución. 
Recientemente la Organización Mundial de la Salud, 
en julio de 2007, ha ratificado dichos límites de acuer-
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do con el estado de la ciencia. Actualmente, los siste-
mas blindados y los niveles de amortiguamiento de 
ruido hacen que las subestaciones estén perfectamente 
englobadas en el entorno, sin que objetivamente se 
pueda alegar ningún riesgo o peligro para la salud.

La necesidad de las instalaciones eléctricas se justi-
fica por el desarrollo del nivel de vida y el cambio de 
los hábitos de consumo eléctrico, que en Valencia han 
originado, durante los últimos años, crecimientos en la 
potencia demandada. Ello supone, de manera inevita-
ble, que es preciso construir unas infraestructuras ade-
cuadas, que soporten el tráfico de energía eléctrica pre-
ciso para este desarrollo.

En toda Europa, tanto en ciudades como en capita-
les, se instalan subestaciones para el abastecimiento 
eléctrico situadas en los mismos cascos urbanos, debi-
do a dos motivos:

— Limitaciones técnicas inevitables, motivadas por 
la caída de voltaje a medida que aumenta la distancia 
existente entre las subestaciones y los centros de consu-
mo haciendo inviable el suministro desde instalaciones 
alejadas de los consumidores.

— Reducción de las pérdidas energéticas ya que el 
alejamiento de subestaciones y centros de consumo, 
implica de forma directa mayores pérdidas energéticas, 
y por lo tanto un incremento en las emisiones de gases 
de efecto invernadero.

Como ejemplos internacionales, en el caso de París 
el número de subestaciones existentes en el caso urba-
no es del orden del centenar, mientras que en Berlín la 
tensión primaria de las subestaciones es de 400 kV, aún 
más elevada que en el caso de las subestaciones proyec-
tadas para Valencia.

En cuanto a la subestación de Patraix, es una insta-
lación de 220 kV de diseño tipo GIS, lo que implica 
que el aislamiento eléctrico se realiza mediante hexa-
fluoruro de azufre –SF6. Se trata de una instalación 
compacta, alojada en el interior de un edificio a tal pro-
pósito, que se alimenta a través de la línea de 220 kV 
Torrente-Fuente de San Luis y da servicio a la distribu-
ción en media tensión a través de dos transformadores 
220/20 kV, ampliable a un tercero. En principio, la tec-
nología empleada en el diseño de este tipo de subesta-
ciones está orientado entre otros a maximizar la inocui-
dad de las mismas, al encontrarse ubicadas en entornos 
urbanos donde la presencia de personas físicas es muy 
superior a otros entornos, y a pesar de que las subesta-
ciones en intemperie también deben considerarse ino-
cuas al no haberse detectado efectos significativos sobre 
la salud de las personas. Por lo tanto, la utilización de 
este tipo de tecnología viene precisamente determinada 
por la aplicación del principio de precaución.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matarí Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

El Organismo Autónomo Parques Nacionales 
(OAPN) tiene atribuidas entre otras competencias la 
gestión de los montes, fincas y otros bienes patrimonia-
les de los que eran titulares los organismos autónomos 
Instituto Nacional para la Conservación de la Naturale-
za (ICONA) e Instituto Nacional de Reforma y Desa-
rrollo Agrario (IRYDA).

Entre estas fincas se encuentran «Quintos de Mora» 
en la provincia de Toledo, «Lugar Nuevo» y «Sellado-
res-Contadero» en el Parque Natural de Andujar, y 
«Marismillas» en el Parque Nacional de Doñana.

Las citadas fincas además de estar destinadas a uso 
institucional y a reuniones de trabajo, están dirigidas al 
cumplimiento de determinados fines entre los que se 
encuentran el desarrollo de programas de conservación 
de especies protegidas y el de mejora de poblaciones 
cinegéticas.

Madrid, 22 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053807, 184/053808, 184/053811, 184/053813 a 
184/053816 y 184/054013 a 184/054015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página «web» www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcances la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053809 y 184/053810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación a la iniciativa parlamentaria de referen-
cia, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
(MITYC) señala que en ningún caso se hace una previ-
sión ni evaluación del coste de la ejecución del Plan 
Nacional de Transición a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053812

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integra-
dos dentro de los Proyectos de Transición denominados 
Fregenal de la Sierra y Huelva. Dichos Proyectos de 
Transición, a su vez, se encuentran integrados en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, apro-
bado por Acuerdo de Consejo de Ministros el 7 de sep-
tiembre de 2007. Todos los Proyectos de Transición 
pertenecientes a la Fase I del Plan Nacional tenían esta-
blecida como fecha límite de cese de emisiones analó-
gicas la del 30 de junio de 2009.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053834

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

La Transposición de la Directiva de Servicios, cuyo 
contenido se sitúa en la línea de garantizar la unidad de 
mercado, se realizará mediante varios Proyectos de Ley 
remitidos recientemente al Congreso de los Diputados.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Desde hace varios años el Instituto Español de 
Comercio Exterior-ICEX viene desarrollando diversas 
actividades con objeto de dar a conocer en el exterior el 
sector turronero español y aumentar sus ventas. Estas 
acciones se enmarcan en un Plan de Promoción que 
incorpora a empresas no sólo del sector turronero sino 
también de otros sectores afines (confitería, chocolates, 
tortas, membrillo, pan de higo y otras especialidades). 
El mercado prioritario al que se dirigen las acciones del 
Plan es el de Estados Unidos, y más en concreto las 
zonas de la Costa Este y Oeste.

La estrategia del Plan se centra en ampliar la distri-
bución, introduciendo el turrón, los chocolates, las 
galletas y otros dulces gourmet en nuevas tiendas y en 
nuevos mercados geográficos que cuenten con consu-
midores de alto poder adquisitivo.

Las actividades que incluye el Plan son:

• Publicidad en revistas profesionales.
• Publicidad y cartelería con alta visibilidad en los 

puntos de venta.
• Promociones de producto en el punto de venta en 

colaboración con los importadores.
• Degustaciones dirigidas al consumidor en estable-

cimientos detallistas: tiendas especializadas y gourmet.
• Presencia en las ferias del sector, bajo Pabellón 

Oficial organizado por ICEX.
• Participación en las acciones de los programas 

macrosectoriales de Foods y Wines from Spain de ICEX.

En el año 2008 el Plan contó con la participación de 
9 empresas del sector turronero y un presupuesto con-
junto (ICEX y empresas) de 100.0006. Este año se está 
trabajando en base a parámetros similares.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053842

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

Conscientes de la difícil situación por la que atravie-
san los sectores de manufacturas tradicionales en Espa-
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ña, entre ellos el del juguete, el Gobierno decidió poner 
en marcha una serie de medidas de apoyo para estos 
sectores. Estas medidas han sido objeto de diálogo con 
los interlocutores sociales del sector, en el marco del 
Diálogo Social abierto en la declaración de 8 de julio 
de 2004.

El pasado 5 de diciembre finalizaron las conversa-
ciones de la Administración con la Asociación Españo-
la de Fabricantes de Juguetes y las organizaciones sin-
dicales UGT y CCOO para la elaboración del Plan de 
Apoyo para el Sector del Juguete, que se aprobó en la 
reunión del Consejo de Ministros del día 26 de diciem-
bre de 2008, estando próxima la firma del Acuerdo para 
el desarrollo del mismo.

El Plan contiene dos grandes grupos de actuaciones: 
medidas de ámbito industrial y financiero y medidas de 
ámbito sociolaboral dirigidas al sector del juguete.

Las medidas industriales y financieras consisten en 
las siguientes actuaciones:

— Apoyo a la realización de actividades de I+D+i.
— Apoyo a la modernización e incremento de la 

competitividad de los sectores.
— Apoyo a zonas afectadas por pérdidas de tejido 

productivo y eliminación de puestos de trabajo.
— Aumentar la base exportadora y crear una ima-

gen de calidad de los productos españoles.

Las medidas sociolaborales están dirigidas a:

— Favorecer el mantenimiento del empleo en el 
sector.

— Facilitar la recualificación, el reciclaje profesio-
nal y la recolocación de los trabajadores.

— Favorecer la reinserción laboral y recolocación 
de los trabajadores excedentes en otros sectores de 
actividad.

— Proporcionar a los trabajadores excedentes de 
mayor edad y con una larga trayectoria profesional una 
cobertura social especial.

— Facilitar el cumplimiento de las obligaciones 
laborales y de la Seguridad Social de las empresas,

Se prevé que las medidas industriales y financieras, 
coordinadas por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (MITYC), se encuentren plenamente operati-
vas en el momento de la firma del Acuerdo para el desa-
rrollo del Plan, en base a las autorizaciones comunita-
rias anteriores de los instrumentos de ayuda utilizados, 
en relación a la compatibilidad de estas ayudas con la 
normativa de competencia de la Unión Europea.

Una de las nuevas medidas que se desarrollan el 
mencionado Plan es la renovación de la Línea ICO - 
Mejora de la competividad sector manufacturero: textil, 
confección, calzado, muebles, juguetes, curtidos, 
marroquinería y madera 2009 - 2011. La dotación de la 
línea con cargo al ICO será de 150 millones de euros 
para el periodo 2009-2011, a razón de 50 millones 

anuales. Alguna de las principales novedades de esta 
línea es la aplicación al cliente final del tipo de referen-
cia del ICO menos un 0,225% mediante una bonifica-
ción del MITYC. Además, se eleva el límite de la finan-
ciación hasta el 100% de la inversión, pudiéndose 
incluir en ella hasta un 40% de gastos ligados a esta 
inversión, y se crea un fondo de garantía dotado con 
11,25 millones de €, con el que el MITYC asumirá 
hasta el 50% del riesgo de las operaciones formalizadas 
por las entidades de crédito, hasta que se agote el fondo 
y con un máximo de hasta un 15% del importe dispues-
to por cada entidad de crédito.

Otra medida novedosa de este plan consiste en una 
reforma en materia tributaria que se lleva a cabo median-
te la Ley 4/2008, de 23 de diciembre, incluyendo de esta 
manera los muestrarios del juguete entre las actividades 
con derecho a una deducción del 8% en el impuesto de 
sociedades, debido a su carácter innovador.

Otras medidas, ya en vigor antes de la aprobación 
del plan, son el fomento de proyectos de I+D+i en el 
sector, ayudas a la reindustrialización, actuaciones de 
promoción tanto del comercio interior como del exte-
rior, así como otra serie de medidas de apoyo a la inno-
vación (ENISA, Innoempresa, AEIs).

El Ministerio de Trabajo e Inmigración, por su parte, 
y con el fin de implementar todas las medidas sociola-
borales, está tramitando un Real Decreto necesario por 
la naturaleza de esta tipología de ayudas.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053843

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, Adelaida (GP).

Respuesta:

Conscientes de la difícil situación por la que atravie-
san los sectores de manufacturas tradicionales en Espa-
ña, el Gobierno decidió poner en marcha una serie de 
medidas de apoyo para estos sectores. Estas medidas 
han sido objeto de diálogo con los interlocutores socia-
les del sector, en el marco del Diálogo Social abierto en 
la declaración de 8 de julio de 2004.

Actualmente ya existen tres planes de apoyo en 
funcionamiento que dan cumplimiento al mandato 
contenido en la Ley 30/2005 de 29 de diciembre de 
2005, de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, y en la Ley 51/2007, de 26 de diciembre, de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
que instaron al Gobierno a elaborar Planes de apoyo a 
los sectores tradicionales.
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— Plan de Apoyo al Sector Textil y de la Confec-
ción. Firmado en junio 2006. Puesto en marcha en su 
totalidad. Todas las medidas se encuentran plenamente 
operativas en este momento y un importante número de 
empresas del sector están siendo beneficiarias de las 
distintas líneas de actuación. Ante la expiración del 
Plan el 31 de diciembre de 2008, el Consejo de Minis-
tros del 26 de diciembre de 2008 aprobó una prórroga 
de un año, hasta el 31 de diciembre de 2009, para aque-
llas medidas sociolaborales del Plan cuya vigencia 
estaba próxima a finalizar.

— Plan de Apoyo al Sector de Fabricación y Com-
ponentes del Calzado, Curtidos y Marroquinería. Fir-
mado el 25 de octubre 2007. Las medidas industriales y 
financieras están todas en marcha y el pasado martes 24 
de febrero de 2009 se publicó en el BOE el Real Decre-
to 100/2009, de 6 de febrero, por el que el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración instrumenta las medidas sociola-
borales contenidas en el plan.

— Plan de Apoyo al Sector del Juguete. El pasado 
5 de diciembre finalizaron las conversaciones de la 
Administración con la Asociación Española de Fabri-
cantes de Juguetes y las organizaciones sindicales UGT 
y CCOO para la elaboración del Plan de Apoyo para el 
Sector del Juguete, que se aprobó en la reunión del 
Consejo de Ministros del día 26 de diciembre de 2008, 
estando próxima la firma del Acuerdo para el desarrollo 
del mismo. Las medidas sociolaborales del Plan están 
pendientes de la elaboración de un Real Decreto, cuyo 
texto está consensuado por todas las partes y que ha 
sido remitido a la Comisión Europea a los meros efec-
tos de seguridad jurídica.

Además de estos planes hay actualmente otro sector 
industrial con el que se ha avanzado en la elaboración 
del plan de apoyo sectorial específico:

— Plan de Apoyo al Sector del Mueble. Los 
Ministerios de Industria, Turismo y Comercio y Tra-
bajo e Inmigración, con la patronal del sector CON-
FEMADERA (Confederación Española de Empresa-
rios de la Madera) y las organizaciones sindicales 
UGT y CCOO, han aprobado recientemente el docu-
mento de propuesta de un Plan que pudiera dar apoyo 
al sector del mueble, especialmente afectado por la 
globalización. Se espera que en breve plazo de tiempo 
sea posible enviar esta propuesta de Plan de Apoyo a 
la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos 
Económicos (CDGAE).

Estos Planes de Apoyo surgen de la necesidad de 
buscar soluciones, tanto en el corto plazo como en el 
largo plazo, para fortalecer a los sectores industriales 
tradicionales, ya que son sectores constituidos en su 
mayoría por empresas pequeñas y medianas, intensivos 
en mano de obra, que representan la base fundamental 
del empleo y la actividad económica en muchas zonas 
de nuestro país y que han visto acentuado el proceso de 

globalización que venía teniendo lugar con la liberali-
zación del comercio mundial.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053845

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

Las medidas puestas en práctica por el Gobierno en 
2009 para ayudar al sector turístico se enmarcan en el 
Plan de Turismo Español Horizonte 2020, fruto de un 
proceso de reflexión en el que participaron el Gobier-
no, todas las Comunidades Autónomas y el sector pri-
vado, y pretenden que España mantenga su posición de 
liderazgo en el sector turístico garantizando la sosteni-
bilidad de nuestro turismo. Dichas medidas han sido 
debatidas en sede parlamentaria en las comparecencias 
del Ministro de Industria, Turismo y Comercio y las del 
Secretario de Estado de Turismo. Además, en el con-
texto de la crisis financiera mundial las medidas del 
Gobierno a favor de turismo cuentan con un importante 
respaldo presupuestario.

La Ley de Presupuestos para 2009 contempla 778,23 
millones de euros en el área de turismo, con un creci-
miento superior al 109% respecto a 2008. Este presupues-
to se incrementará con otros 600 millones de euros adi-
cionales para el Plan Renové Turismo, de modo que el 
presupuesto final para el área de turismo superará los 
1.378 millones de euros, diez veces la cantidad consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para 2004.

En concreto, además de la formación y el fomento 
de la calidad, las principales medidas por el lado de la 
oferta turística incentivan la inversión productiva:

• De las empresas del sector —especialmente 
PYMES— por medio del plan Renové de Instalaciones 
Turísticas dotado, en estos presupuestos con 400 millo-
nes de euros, que serán ampliados a 1.000 millones 
para 2009.

• De las administraciones locales a través de la Ini-
ciativa de Modernización de Destinos Turísticos Madu-
ros a cuyo Fondo financiero se suman otros 150 millo-
nes de euros en 2009.

— En su conjunto con las CC.AA. y la Administra-
ción General del Estado mediante los Planes de Recua-
lificación integral de destinos turísticos dotados con 8 
millones de euros, y los Planes de Competitividad que, 
aprobados por la Conferencia Sectorial, suponen inver-
siones superiores a los 54,4 millones de euros.
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Las medidas de apoyo al sector turístico, por el lado 
de la demanda, se dirigen fundamentalmente a actua-
ciones de promoción para tratar de sostener al sector en 
esta difícil coyuntura internacional y proponer una 
nueva forma de turismo:

• Recogen créditos para proyectos piloto de deses-
tacionalización como el Turismo Sénior Europeo que 
cuenta con 11 millones de euros.

• En lo que hace referencia a la promoción y a la 
comercialización —el gran eje fundamental de la actua-
ción del Gobierno en materia turística—, el presupues-
to llega hasta 83,4 millones de euros. La campaña inter-
nacional para 2009 tiene un presupuesto de 42,5 
millones de euros, que se verá incrementado por las 
aportaciones de las CC.AA. y entes locales en las cam-
pañas cooperativas y de los mismos y las empresas del 
Sector en las campañas de producto.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pedrosa Roldán, María Adelaida (GP).

Respuesta:

El 5 de octubre de 2007, el Consejo de Ministros 
aprobó un paquete de medidas de apoyo al sector de 
fabricación y componentes de calzado, curtidos y 
marroquinería, cuyo objetivo prioritario era el manteni-
miento de empleo de un colectivo aproximado de 
40.000 trabajadores.

El 25 de octubre de 2007, todas las partes que habían 
participado en la elaboración de este Plan de Apoyo al 
Sector de Fabricación y Componentes del Calzado, 
Curtidos y Marroquinería: los Ministerios de Industria, 
Turismo y Comercio, Trabajo e Inmigración, los sindi-
catos FIA-UGT y FITEQA-CCOO, y las organizacio-
nes empresariales (FICE, AEC, CEC-FECUR, 
EMPIEL, ASEMAVI y GREMI), procedieron a la firma 
del Acuerdo para el desarrollo del mismo en la ciudad 
de Elche.

El Plan contiene dos grandes grupos de actuaciones: 
medidas de ámbito industrial y financiero y medidas de 
ámbito sociolaboral dirigidas a los sectores de calzado, 
curtidos y marroquinería.

Las medidas industriales y financieras se encuentran 
plenamente operativas en este momento, en base a las 
autorizaciones comunitarias anteriores de los instru-
mentos de ayuda utilizados, en relación a la compatibi-
lidad de estas ayudas con la normativa de competencia 
de la Unión Europea.

El Ministerio de Trabajo e Inmigración requería, 
para implementar todas las medidas sociolaborales, la 
preceptiva aprobación previa de estas ayudas de Estado 
por la Comisión Europea, que después de evaluarlas, ha 
decidido a primeros de diciembre de 2008 considerar-
las compatibles con el Tratado CE.

Consecuentemente, el pasado 24 de febrero de 2009 
se publicó en el BOE el Real Decreto 100/2009, de 6 de 
febrero, por el que el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción instrumenta las medidas sociolaborales contenidas 
en el Plan.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Vázquez Jiménez, 
Antonio (GP).

Respuesta:

El Acuerdo Marco entre el Reino de España y la 
República de Portugal sobre cooperación sanitaria 
transfronteriza fue firmado el pasado 22 de enero en 
Zamora con motivo de la Cumbre Hispano-Portuguesa, 
con el fin de reforzar las bases de la cooperación sanita-
ria transfronteriza entre ambos países.

Dicha cooperación se materializará a través de:

• La mejora en el acceso a una atención sanitaria y 
a los servicios móviles de urgencia, garantizando su 
continuidad para las poblaciones de la zona fronteriza.

• La simplificación de procedimientos administrati-
vos y financieros.

• La optimización de la organización de la oferta de 
atención sanitaria, facilitando la utilización o el reparto 
de los recursos humanos y materiales.

En España el Convenio es de aplicación en las zonas 
fronterizas de las Comunidades Autónomas de Galicia, 
Castilla y León, Extremadura y Andalucía.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053909

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Vázquez Jiménez, 
Antonio (GP).
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Respuesta:

El 22 de enero de 2009 se celebró en Zamora la 
XXIVa Cumbre hispano-lusa, presidida por el Presi-
dente del Gobierno español y el Primer Ministro del 
Gobierno portugués.

La participación de la práctica totalidad de los 
miembros de ambos ejecutivos refleja la importancia 
que ambos Gobiernos atribuyen a la cooperación trans-
fronteriza como pilar de la relación bilateral. Se conso-
lida de esta manera un nuevo marco de relaciones entre 
España y Portugal, que se plasma en un nivel de con-
fianza y fluidez sin precedentes, sobre la base de una 
constante ampliación de los ámbitos bilaterales de 
cooperación y consulta.

En esta XXIVª Cumbre en el área de Trabajo, se firmó 
un convenio de colaboración entre los servicios de salud 
y seguridad en el trabajo de ambos países. También se 
analizaron las repercusiones de la crisis en el mercado 
laboral y se hizo balance de la cooperación incluida en el 
t Memorándum de entendimiento de 2008 y Coopera-
ción de futuro que ha sido extraordinariamente positiva y 
se verá reforzada en ámbitos como la lucha contra la 
economía sumergida o la siniestralidad laboral.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053912

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Vázquez Jiménez, 
Antonio (GP).

Respuesta:

Se exponen a continuación las actuaciones en mate-
ria de medioambiente adoptadas en La Cumbre Hispa-
no-Portuguesa, celebrada en Zamora, el pasado día 22 
de enero de 2009.

• Firma de un «Protocolo de Cooperación en mate-
ria de Calidad del Aire», que reconoce la colaboración 
desarrollada entre los dos países a nivel de investiga-
ción técnico-científica de calidad del aire, y crea un 
marco de cooperación ibérica para el intercambio de 
información y conocimientos en este ámbito, cuyo 
objetivo es mejorar la lucha contra la contaminación 
atmosférica.

• Firma de un «Memorando de Entendimiento sobre 
Colaboración Transfronteriza para las áreas protegidas 
situadas en el Tajo Internacional», que establece una 
colaboración y refuerza la cooperación transfronterizá 
en la gestión de las áreas protegidas colindantes del 
Tajo Internacional.

• Celebración, en el espacio de tiempo más corto 
posible, del «Protocolo de cesión de crías de lince ibé-
rico» a Portugal, en el ámbito de una efectiva aplica-
ción del «Acuerdo de Cooperación para el Programa de 
Reproducción en cautiverio del Lince Ibérico», firmado 
el 31 de agosto de 2007, con el objetivo de reintroducir 
este animal en su habitat natural y robustecer genética-
mente la especie.

• Compromiso en el seno de la Comisión para la 
Aplicación y el Desarrollo del Convenio de Albufeira 
para que una vez finalizados los Planes Hidrológicos de 
Demarcación Hidrográfica, elaborar, en cada Demarca-
ción Hidrográfica Internacional, un documento conjun-
to integrando los principales resultados de los Planes 
Hidrológicos de ambos países.

• Reforzar la cooperación entre los dos países en las 
negociaciones comunitarias y multilaterales en el ámbi-
to de la lucha contra el Cambio Climático y, en espe-
cial, trabajar conjuntamente en el contexto de la revi-
sión del Protocolo de Kyoto, con vista a la definición 
de un acuerdo para un régimen climático global para 
después del año 2012.

• Adopción del plan de trabajo del Estudio Ibérico 
sobre Cambio Climático y Biodiversidad.

Madrid, 15 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053913

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Vázquez Jiménez, 
Antonio (GP).

Respuesta:

En el marco de la reunión de Alto Nivel con Portu-
gal celebrada en la ciudad de Zamora el pasado 22 de 
enero se firmó por parte de los Ministros de Justicia de 
España y Portugal un Acuerdo de Intercambio de Infor-
mación entre registros civiles y de interconexión de 
registros mercantiles.

El objeto de dicho Acuerdo es doble. Por un lado 
busca facilitar la obtención de información por parte de 
los ciudadanos de ambos países en los ámbitos propios de 
los registros civiles: fundamentalmente inscripciones de 
nacimiento, matrimonio, divorcio o fallecimiento. Para 
ello se establece un sistema de consulta rápida y gratuita 
por vía electrónica entre autoridades regístrales de Portu-
gal y España. En caso de que no pueda procederse a esa 
transmisión, se establece la obligatoriedad de contestar en 
ese sentido también en el menor plazo posible.

En lo que respecta a la interconexión de los registros 
mercantiles, se prevé la creación de un portal en Inter-
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net en lengua portuguesa y española que permita el 
acceso tanto de los particulares como de las propias 
autoridades competentes en materia registral mercantil, 
siendo en este último caso un sistema gratuito. Este 
portal permitirá solicitar información del registro mer-
cantil en soporte electrónico. Dichas consultas se regu-
larán por la legislación del país en que se encuentre el 
registro requerido.

Con este Acuerdo se pretende, por un lado, agilizar 
el servicio de información registral a la ciudadanía de 
ambos países y, por otro, simplificar y abaratar la acti-
vidad empresarial en el mercado ibérico.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ferrando Sendra, Amparo (GP).

Respuesta:

La construcción de un nuevo acuartelamiento en Ibi 
(Alicante), no está prevista a corto o medio plazo en el 
Plan Plurianual de Inversiones en Infraestructuras de la 
Guardia Civil.

No obstante señalar que, de acuerdo con la actual 
normativa, una vez construido el Acuartelamiento de 
Ibi, los miembros del Cuerpo que en su día residan en 
el Cuartel de Alcoy, tendrían la opción de ocupar volun-
tariamente los pabellones del nuevo Acuartelamiento.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

En lo referente a las «Ayudas para Información y 
Asesoramiento a Retomados» del Programa de Retomo 
no se ha concedido ayuda alguna a ONGs o Asociacio-
nes dentro de la provincia de Huelva.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio (GP).

Respuesta:

La Junta Ejecutiva de la Asociación de Socorros 
Mutuos ha resuelto solicitar la modificación del Regla-
mento de dicha Asociación, para ajustarlo a la normati-
va vigente, siguiendo a efectos formales los trámites 
previstos en el mismo.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/053985

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan; López Villena, Car-
melo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento ha llevado a cabo las 
siguientes actuaciones en materia de conservación y 
seguridad vial en la provincia de Almería:

Año 2008

— Obras de Conservación:

• Conservación del firme. Refuerzo del firme en la 
E-15/A-7 (N-340), P.k.553,600 al 566,130. Tramo: Enla-
ce Huercal Overa-L.P. Murcia. Provincia de Almería.

• Refuerzo del firme. Refuerzo del firme en la A-7 
(N-340), entre los P.k. 547,000 al 553,600. Tramo: 
Enlace carretera de Almanzora-Huércal Overa. Provin-
cia de Almería.

• Conservación del firme. Refuerzo de firme en la 
A-7 Autovía del Mediterráneo, P.K. 525,000 al 534,000. 
Tramo: Enlace Mojácar-Enlace de Antas. Provincia de 
Almería.

• Ejecución de diversas operaciones de conserva-
ción y explotación en las carreteras: E-15/A-7, N-340, 
N-340a, A-92, A-92a, Al-12, N-344, N-344a, Al-14, 
N-347 y N-349. Provincia de Almería.

• Ejecución de diversas operaciones de conserva-
ción y explotación en la E-15 A-7, tramo: Cuesta Colo-
rá-L.P. Murcia PK. 467,900 al 556,100, etc. Provincia 
de Almería.

• Conservación del firme refuerzo del firme en la 
N-340, P.k. 514+000 al 525+000 Tramo: Venta Anita-
Enlace Mojácar. Provincia de Almería. Clave: 32-AL-
3160
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• Seguridad Vial (actuaciones preventivas). Mejora 
de Enlaces, N-344 (AL-12) de Almería a Valencia por 
Yecla, P.k 0,000 al 7,500. tramo: Almería.

• Seguridad Vial. Mejora de travesía, CN-340a, 
P.K.422,400 al 426,300. Tramo: Puebla de Vicar-La 
Gangosa.

• Seguridad Vial (tratamiento de TCA). Mejora de 
intersección de La Mojonera. N-340a, P.K. 420,2. 
Tramo: Venta del Viso-Puebla de Vícar. Provincia de 
Almería.

• Seguridad Vial. Instalación de barreras de seguri-
dad en la autovía E-15/A-7 (N-340), P.K. 439,200 al 
467,900. Tramo: Variante de Almería. Provincia de 
Almería.

• Repintado de marcas viales en las carreteras 
E-15/A-7, p.k. 467+900 al 566+100 (tramo Cuesta 
Colorá-L.P, Murcia) N-340a, P.K. 463+700 al 566+900 
(tramo enlace A-92-L.P. Murcia), N-341, P.K. 0+000 al 
17+570 (tramo: Venta del Pobre-Carbonera) y A-92, 
P.K. 375+290 al 392+960 (tramo: enlace N-340 Taber-
nas-Enlace A-7 Viator). Provincia de Almería.

• Seguridad Vial. (Tratamiento de TCA). Acondi-
cionamiento de la N-340a, P.K. 389,3 al 391,2 y mejora 
del acceso este de Adra a la Autovía A-7. Tramo: trave-
sía de Adra.

— Asistencias Técnicas para Redacción de Pro-
yectos:

• Redacción de proyecto de mejora y acondiciona-
miento de las instalaciones y equipamiento de seguri-
dad en los túneles de Aguadulce, Enix y Almería. Pro-
vincia de Almería.

— Gestión Directa: adicionalmente a las actuacio-
nes anteriores se ha invertido mediante gestión directa 
2.151.579,32 €.

Por otro lado se indica que la Dirección General de 
Tráfico dispone de equipamiento I.T.S. (paneles de men-
saje variable, estaciones de toma de datos, estaciones 
meteorológicas, etc.), instalado en la provincia de Alme-
ría, que permite obtener datos de tráfico tales como 
intensidad, velocidad u ocupación en tiempo presente.

El equipamiento ITS instalado actualmente en la 
provincia de Almería es el siguiente:

EQUIPOS * N° TOTALES
PMV 38

SEVAC  3
ETD 23

CCTV 38

* PMV: Paneles de Mensaje Variable
   SEVAC: Sensores de Variables Atmosféricas en Carretera 

(Estaciones Meteorológicas)
  ETD: Estaciones de Toma de Datos
  CCTV: Cámaras

Sobre dichos equipos se realizan labores de mante-
nimiento tanto preventivo como correctivo por parte de 
la correspondiente empresa adjudicataria.

Además, entre las distintas campañas que contem-
pla el Plan Nacional de Seguridad Vial, orientadas 
tanto al control como a la concienciación ciudadana 
llevadas a cabo en la provincia de Almería en el año 
2008, se establecen controles específicos sobre veloci-
dad, alcoholemia, uso de los distintos elementos de 
seguridad del vehículo (cinturón de seguridad y otros 
sistemas de retención homologados), del casco y del 
teléfono móvil. En anexo se adjunta detalle de las 
actuaciones realizadas.

La Dirección General de Tráfico ha desarrollado un 
Plan de Instalación de cinemómetros fijos, como medi-
da preventiva para la reducción de accidentes en los que 
la velocidad es el factor determinante.

Dentro del Plan Nacional de Seguridad Vial 2005-
2008, en el que se contempla la disposición de puntos 
de control de velocidad, se recoge para la provincia de 
Almería un total de once puntos de control, de los cua-
les cinco se encuentran en fase de ejecución dentro del 
proyecto de cinemómetros fijos correspondiente al año 
2008.

ANEXO

ACTUACIONES - CAMPAÑA DGT 2008 - ALMERÍA

Vehículos 
Controlados

Vehículos 
Denunciados

%

Control de velocidad, del 
14 al 27 de abril de 2008

32.533 691 2,1

Confroi de velocidad, del 
11 al 24 de agosto de 
2008

23.936 549 2,3

Control de alcoholemia, 
del 2 al 15 de junio de 
2008

 7.425 357 4,8

Control de alcoholemia, 
del 8 al 2 / de diciembre 
de 2008

 6.837 100 1,5

Control de utilización del 
cinturón de seguridad y 
otros sistemas de retención 
homologados, del 114 al 
24 de febrero de 2008

21.572 343 1,6

Control de uso del casco 
del, 12 al 18 de mayo de 
2008

 3.415  82 2,40

Control de uso del teléfo-
no móvil, del 12 al 25 de 
noviembre de 2008

21.123 243 1,2

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/053989

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arnaiz García, María del Mar y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Los Convenios firmados por el Ministerio del Inte-
rior (Dirección General de Protección Civil y Emergen-
cias) y Ayuntamientos de Burgos, destinados al PENBU, 
son los que se relacionan en el anexo adjunto.

ANEXO

CONVENIOS MIR
AYUNTAMIENTOS DE BURGOS PENBU

1990

El 16 de octubre de 1990, fue suscrito un Convenio 
de Colaboración entre el Ministerio del Interior, el 
Ministerio de obras Públicas y Urbanismo, la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León y la Diputación Pro-
vincial de Burgos y los Ayuntamientos de la zona 
PENBU, para la financiación y ejecución de obras de 
red viaria.

Las inversiones realizadas, que afectaron a carrete-
ras definidas como «vías principales de evacuación», 
ascendieron a 14.911.110 euros, de las cuales el Estado 
financió 8.837.535 euros.

1999

En el mes de diciembre del año 1999, fue suscrito 
un Convenio de Colaboración entre el Ministerio del 
Interior, la Comunidad Autónoma de Castilla y León, la 
Diputación Provincial de Burgos y los Ayuntamientos 
de Frias, Santa Gadea del Cid, Oña, Jursidicción de San 
Zadornil, Partida de la Sierra de Tobalina y Valle de 
Tobalina, para la financiación y ejecución de obras de 
red viaria y otras infraestructuras y servicios necesarios 
para la operatividad de los planes.

Las inversiones realizadas ascendieron a 3.094.809 
euros, y la Dirección General de Protección Civil y 
Emergencias aportó la cantidad de 2.013.390 euros 
euros.

2000-2005

Ministerio del Interior Durante este periodo, y 
encuadradas en el Programa Operativo Local de las 
Regiones Objetivo 1 (2000-2006), fueron ejecutadas 
obras, en carreteras de titularidad municipal.

Las inversiones realizadas ascendieron a 11.817.570 
euros; financiándose en un 70 por ciento con fondos 
FEDER (8.272.299 euros), y en el 30 por ciento restan-
te con aportaciones de la Dirección General de Protec-
ción Civil y Emergencias por importe de 3.545.271 
euros.

Estas inversiones se formalizaron a través de los 
correspondientes Convenios de Colaboración con los 
Ayuntamientos de: Bozoo, Frias, Pancorbo, Cascajares 
de Bureba, Encio, Santa Gadea del Cid, Miraveche, 
Mancomunidad de Cuesta-Urría, Oña, Jurisdicción de 
San Zadornil, Partido Sierra de Tobalina y Valle de 
Tobalina.

2006-2007

En el mes de julio del año 2006 quedó firmado, para 
el periodo 2006-2007, el Convenio de Colaboración 
entre el Ministerio del Interior y Ayuntamientos de dis-
tintas zonas PEN, siendo el detalle de las actuaciones 
incluidas en el mismo, y su programa de financiación el 
siguiente:

Entidad 
Local

Proyecto Presupuesto
70% 

DGPCE
30% 

Ayuntamiento
Ayunt. de 
Valle de 
Tobalina

Carretera de 
promediano a 

Herrón
148.866,54 104.206,58 44.659,96

Ayunt. de 
Valle 
Lantarón

Alumbrado-
Itinerario 

Aviso Urbano 
de Sobrón

200.795,96 140.557,1 7 60.238,79

Ayunt. de Oña

Mejora del 
CECOPAL del 
Ayuntamiento 

de Oña

83.373,77 58.361,64 25.012,13

Ayunt.
De BOZOO

Itinerarios de 
avisos 

interurbanos 
C/ Portilla

49.410,86 34.587,60 14.823,26

SUMA 482.447,13 337.712,99 144.734,14

En 2006, un Convenio con el Ayuntamiento de Busto 
de Bureba para la mejora de la Estación de Clasifica-
ción y Descontaminación, financiada por la DGPCE en 
un 100%, con 200.000 euros.

2008-2009

En el mes de julio del año 2008 quedó firmado, para 
el periodo 2008-2009, el Convenio de Colaboración 
entre el Ministerio del Interior y Ayuntamientos de dis-
tintas zonas PEN, siendo el detalle de las actuaciones 
incluidas en el mismo, y su programa de financiación él 
siguiente:
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Entidad 
Local

Proyecto Presupuesto
90% 

DGPCE
10% Entidad 

Local

Ayto. de Valle 
de Tobalina

Carretera de 
Promediano a 
Villanueva de 

Grillo

655.000 € 589.500 € 65.500 €

Ayto. de Valle 
de Tobalina

Pavimentación 
Quintana 
Martín 

Galíndez 
(Punto reunión 

PENBU)

528.000 € 475.200 € 52.800 €

Ayuntamiento 
de Frías

Carretera de 
Frías a 

Cillaperlata
942.000 € 847.800 € 94.200 €

TOTAL 2.125.000 € 1.912.500 € 212,500 €

En 2008, un Convenio con el Ayuntamiento de Bri-
biesca para la mejora de la Estaciones de Clasificación 
y Descontaminación, financiada por la DGPCE en un 
100%, con 459.828 euros.

CONVENIOS CON LOS AYUNTAMIENTOS SEDES 
DE LAS ESTACIONES DE CLASIFICACIÓN Y 
DESCONTAMINACIÓN (ECD)

Igualmente, durante los años 2000 a 2008, se están 
efectuando pagos a Ayuntamientos de la provincia de 
Burgos para el mantenimiento de las Estaciones de Cla-
sificación y Descontaminación existentes, siendo las 
cantidades abonadas:

EJERCICIO CUANTÍA

2000  9.406,49 €

2001  9.754,54 €

2002 10.015,95 €

2003 10.260,00 €

2004 10.495,98 €

2005 10.821,33 €

2006 11.275,80 €

2007 11.546,40 €

2008 12.042,90 €

TOTAL PAGADO 95.619,39 €

Los Ayuntamientos son: Busto de Bureba, Medina 
de Pomar y Miranda de Ebro.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054016, 184/055169 y 184/055171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página «web» www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054025

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruela Tomás, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

El Centro Europeo del Consumidor de Barcelona se 
creó en la Agencia Catalana del Consumo en 1991 
como uno de las Euroventanillas o Euroguíchettes. Pos-
teriormente se estableció una red comunitaria de órga-
nos nacionales responsables de la solución extrajudicial 
de los litigios en materia de consumo y finalmente, en 
enero de 2005, una Red de Centros Europeos de los 
Consumidores (Red CEC) que integra las dos anterio-
res. La Comisión requirió a los Estados para que asig-
naran la representación en esta nueva Red a la institu-
ción de ámbito estatal que detentara las competencias 
de protección a los consumidores. En España fue desig-
nado el Instituto Nacional del Consumo.

Para facilitar la fusión de las dos estructuras anterio-
res y su integración en un único ente, la Comisión 
Europea estableció un periodo transitorio de dos años 
durante el cual el CEC español estuvo constituido por 
tres oficinas, finalizando la existencia de las tres ofici-
nas el 31 de diciembre de 2006. La apuesta del Ministe-
rio de Sanidad y Política Social por el mantenimiento 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1525

de esas tres oficinas se puso de manifiesto en que sólo 
en Alemania y España hubiera más de una sede del 
CEC y se tradujo en una intensa negociación para con-
seguir la mayor cofinanciación posible por parte de la 
Comisión. Situación transitoria y privilegiada que ha 
disfrutado España en el proyecto del Centro Europeo 
del Consumidor hasta el 2005.

Por tanto, la centralización de las sedes no ha sido ni 
una iniciativa ni decisión del Gobierno español, sino de 
la Comisión Europea, y no corresponde al Gobierno 
español la decisión sobre la reapertura de la sede del 
Centro Europeo del Consumidor en Barcelona. En cuan-
to a la información que facilitó la Ministra en su día en 
el Congreso de los Diputados, citada en la pregunta, se 
aclara que se refiere precisamente a las negociaciones 
mantenidas con la Comisión en ese momento.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054028

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En ningún caso se impide la entrada en territorio 
español a las personas, tanto sean mayores como meno-
res de edad, que acrediten que ostentan la nacionalidad 
española, al ser éste un derecho fundamental de los 
españoles.

No obstante, al haberse detectado en ciertas ocasio-
nes comportamientos consistentes en la llegada al pues-
to fronterizo de un ciudadano extranjero adulto, acom-
pañado de un menor de edad español, y en el control 
documental que se realiza sobre el extranjero, en apli-
cación de la legislación de extranjería, nacional y comu-
nitaria, al comprobarse que no cumple alguno de los 
requisitos de entrada en espacio Schengen se procede a 
denegarle la entrada. Respecto al menor, una vez acre-
ditada su condición de español, no se realiza ningún 
tipo de control documental.

Este adulto, en el supuesto de que sea progenitor, se 
niega a facilitar datos sobre cualquier persona que se 
encuentre en territorio español y que pueda hacerse 
cargo del menor, pretendiendo con este comportamien-
to forzar la situación, para conseguir la autorización de 
entrada, a pesar de incumplir los requisitos para la 
misma.

Si compareciese en el puesto fronterizo un adulto 
que se encuentre en España, una vez acreditado el vín-
culo o relación, se procede a entregarle al menor, tras la 
declaración por parte del viajero acompañante, mani-

festando que no existe ningún inconveniente en la 
entrega del menor a dicha persona.

En definitiva, la actuación que se realiza en los pues-
tos fronterizos, tanto en éstos como en otros supuestos, 
se ajusta y tiene como fin cumplir con lo establecido en 
la legislación de extranjería.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054104 y 184/054105

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomé Muguruza, Baudilio y Madrazo Díaz, 
Ana María (GP).

Respuesta:

El Gobierno se remite a la contestación dada a las 
iniciativas 184/054096, 54103 y 54106, con registro de 
entrada en la Cámara n° 71784 de fecha 20 de abril de 
2009.

Madrid, 27 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054140 a 184/054144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054145

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integra-
dos dentro del Proyecto de Transición denominado Fre-
genal de la Sierra. Dicho Proyecto de Transición, a su 
vez, se encuentra integrado en la Fase I del Plan Nacio-
nal de Transición a la TDT, aprobado por Acuerdo de 
Consejo de Ministros el 7 de septiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coopera-
ción manifiesta que el Consejo de Ministros de 27 de 
febrero de 2009 autorizó la firma del Convenio del Con-
sejo de Europa sobre la protección de la infancia contra 
la explotación y el abuso sexual. El Ministro de Justicia 
lo ha firmado en nombre de España el 12 de marzo.

En cualquier caso, debe tenerse en cuenta que el 
Convenio fue abierto a la firma el 25 de octubre de 2007. 
España lo ha firmado apenas un año y medio después.

Madrid, 15 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054189

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054215

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio; Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Desde la aprobación de la Ley 16/1979, de 2 de 
octubre, de Tasas de la Jefatura Central de Tráfico, se 
han producido modificaciones, la última por Ley 
2/2008, de 23 de diciembre, en los servicios prestados 
por el organismo adecuándolos a las necesidades de los 
ciudadanos, por lo que se ha hecho necesaria una sim-
plificación y actualización de las tasas exigibles en base 
a los objetivos de:

• Transparencia y racionalización de las mismas de 
acuerdo con los hechos imponibles.

• Reducción de errores en liquidaciones, que daban 
lugar a reclamaciones y numerosos expedientes de 
devoluciones.

• Garantizar la equivalencia de las tarifas con los 
costes de los servicios y actividades prestados.

• Actualizar algunas tarifas como la de tasas ITV 
que debido a las reglas del redondeo mantenía el mismo 
precio desde su creación en 1997, o la tarifa de la tasa 
4.3 sellado de placas.

En base a esos objetivos, se ha reducido a 23 el 
número de tarifas, frente a las 34 anteriores.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054276 y 184/054277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Oramas González-Moro, Ana (GMx).

Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría se 
señala que los medios desplegados son:

En Senegal,

• 2 Patrulleras de la Guardia Civil, con personal de 
la Guardia Civil y personal senegalés.

• Buque Río Miño, con personal de la Guardia Civil 
y tripulación civil.

• 1 Helicóptero del Cuerpo Nacional de Policía, con 
personal de la Policía y 1 oficial senegalés a bordo.
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• 1 Avión (Italia y Luxemburgo se turnan para hacer 
este servicio).

• 2 Patrulleras medias de Senegal.
• 1 Patrullera ligera de Senegal.
• 1 Avión de Senegal, donado por el Ministerio de 

Defensa español.
• 1 Buque de la Marina senegalesa.
• 4 Guardias Civiles en labores de formación y 

prácticas con las 2 patrulleras (1 media de 17 m. y 1 
ligera de 12 m.) que España donó a Senegal.

• 1 Oficial de enlace de la Guardia Civil.

En Mauritania,

• 2 Patrulleras de la Guardia Civil, con personal de 
la Guardia Civil.

• 1 Helicóptero de la Guardia Civil, con personal de 
la Guardia Civil.

• 4 Guardias Civiles en labores de formación, prác-
ticas y patrullas mixtas con las 4 patrulleras (2 medias 
de 17 m. y 2 ligeras de 12 m.) que España donó a Mau-
ritania.

• 1 Oficial de enlace de la Guardia Civil.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054278

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Oramas González-Moro, Ana (GMx).

Respuesta:

España, tiene firmados con Malí, entre otros, los 
siguientes convenios:

• Acuerdo marco de cooperación migratoria: Este 
acuerdo se caracteriza por contener cláusulas en materia 
de readmisión, gestión de flujos, así como componentes 
vinculados a la cooperación al desarrollo, lucha contra la 
pobreza, desarrollo institucional y capacitación adminis-
trativa. Fue firmado el 23 de enero de 2007.

• Convenio de readmisión (strictu sensu): Al igual 
que el anterior, fue firmado el 23 de enero de 2007.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Ley 53/2007, de 28 de diciembre, sobre el control 
del comercio exterior de material de defensa y de doble 
uso, ha supuesto un paso decisivo en la mejora de los 
controles y la transparencia en este comercio, contribu-
yendo a que dichos controles se ejerzan de forma eficaz.

El Gobierno español, a través de la Junta Interminis-
terial Reguladora del Comercio Exterior de Material de 
Defensa y de Doble Uso (JIMDDU) y la Secretaría 
General de Comercio Exterior del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, analiza caso por caso y de 
manera completa cada operación de exportación a Israel. 
Para su aprobación aplica los ocho criterios de la Posi-
ción Común 2008/944/PESC, de 8 de diciembre, por la 
que se definen las normas comunes que rigen el control 
de las exportaciones de tecnología y equipos militares, 
además de los criterios del Documento OSCE sobre 
armas pequeñas y armas ligeras de 24 de octubre de 
2000. En el estudio de estas solicitudes analiza muy 
especialmente los criterios 2 (respeto de derechos huma-
nos), 4 (situación regional) y 7 (riesgo de desvío).

Las autoridades españolas valoran en cada solicitud 
las garantías que deben acompañar a la exportación de 
estas armas y, muy especialmente, las condiciones de 
uso y usuario finales. Exigen para ello estrictos docu-
mentos de control, certificados de último destino firma-
dos por las autoridades del país importador que garanti-
cen que el destino, usuario y usos finales del material 
exportado sean los autorizados y se impida una reex-
portación o un uso no deseados.

La política seguida con Israel ha sido enormemente 
cautelosa desde enero del año 2001, cuando la JIMDDU 
se adelantó a la mayoría de los países de la Unión Euro-
pea en el establecimiento de restricciones en las exporta-
ciones de material de defensa a dicho país a raíz de la 
segunda Intifada. Desde esa fecha no se ha autorizado la 
exportación definitiva de ningún armamento ni equipo 
que resultasen letales, salvo munición para pruebas como 
se detalla más adelante, ni pudiesen ser empleados como 
material antidisturbios. Las principales partidas autoriza-
das han correspondido a equipos electrónicos para aero-
naves (en el marco del programa Eurofighter), exporta-
ciones temporales para reparación de componentes o 
realización de pruebas de munición del carro de combate 
Leopard del Ejército español, además de envíos de com-
ponentes de armas deportivas que son reexportadas a 
Estados Unidos una vez ensambladas en Israel. La mayor 
parte de estas operaciones son el resultado de acuerdos 
entre los Ministerios de Defensa de ambos países,

Las exportaciones españolas de material de defensa 
a Israel fueron las siguientes:

Año 2005 (autorizado: 173.116 euros)

• componentes de pistolas deportivas, que una 
empresa israelí ensambla para su reexportación poste-
rior a Estados Unidos,
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• pólvora y munición de 120 rnm. del carro de com-
bate Leopard, que son sometidas a pruebas por una 
empresa pública de Israel en campos de tiro de los que 
se carece en España como consecuencia de un acuerdo 
entre la empresa española y la israelí para el suministro 
por la primera de esta munición al Ministerio de Defen-
sa español,

• y cámaras de infrarrojos para ser integrados en 
sistemas del avión EF-2000 (programa Eurofighter), 
reexportados con posterioridad al Reino Unido.

Año 2006 (autorizado: 1,1 millones de euros)

• componentes de pistolas deportivas, que una 
empresa israelí ensambla para su reexportación poste-
rior a Estados Unidos,

• munición de 105 mm. del carro de combate M60 
español para pruebas por un laboratorio de Israel,

• pólvora y munición de 120 mm. del carro de com-
bate español Leopard,

• misiles y sus partes cuya ojiva tiene carga inerte, 
para pruebas de tiro en el helicóptero Tigre que fabrica 
España (programa Eurocopter),

• y cámaras de infrarrojos para ser integrados en 
sistemas del avión EF-2000 (programa Eurofighter), 
reexportados con posterioridad al Reino Unido y a Paí-
ses Bajos.

Año 2007 (autorizado: 4,4 millones de euros)

• componentes de pistolas deportivas, que una 
empresa israelí ensambla para su reexportación poste-
rior a Estados Unidos,

• pólvora y munición de 120 mm del carro de com-
bate Leopard,

• aparatos receptores y emisores, con valor cero, 
devueltos a origen por ser material enviado erróneamen-
te desde Israel al Cuartel General de Ejército español,

• partes para cámaras de infrarrojos para ser inte-
grados en sistemas de diversas aeronaves pertenecien-
tes a las Fuerzas Aéreas de Brasil, Hungría, Sudáfrica e 
Italia,

• y cámaras de infrarrojos para ser integrados en 
sistemas de los aviones EF-2000 (programa Euro-
fighter) y Tornado, reexportados con posterioridad al 
Reino Unido.

Año 2008 (autorizado: 157.200 euros)

• componentes de pistolas deportivas para su 
ensamblaje y reexportación a Estados Unidos,

• pólvora y munición de 120 mm del carro de com-
bate Leopard,

• cámaras de infrarrojos del avión EF-2000 en el 
marco de este programa de cooperación entre cuatro 
países de la Unión Europea (Reino Unido, Alemania, 
Italia y España), integrados en Israel y reexportados al 
Reino Unido,

• y tarjetas electrónicas de procesado de imágenes, 
con valor cero, para ser integrados en equipos que luego 
son reexportados a Italia, Colombia y Brasil para deter-
minadas aeronaves de las Fuerzas Aéreas de estos países.

Año 2009, enero-febrero (autorizado: 0 euros)

• no hay licencias autorizadas.

Se indica a continuación las exportaciones de produc-
tos y tecnologías de doble uso autorizadas a Israel, prác-
ticamente todas las operaciones han tenido un uso civil, 
fundamentalmente para su utilización en galvanotecnia y 
en procesos de alquilación. El primero es un proceso 
electroquímico por el cual se deposita una capa fina de 
metal sobre una base generalmente metálica con el fin de 
evitar la corrosión, conseguir un acabado atractivo, puri-
ficar o separar metales, o reproducir un molde. La alqui-
lación se emplea para aumentar el rendimiento de los 
hidrocarburos. De manera análoga, se han autorizado 
operaciones de tarjetas electrónicas para telefonía móvil, 
tubos para plantas desalinizadoras y sustancias químicas 
destinadas a la producción de colas y pegamentos, así 
como para ser empleadas en análisis de laboratorios.

Año 2005 (autorizado: 1,6 millones de euros)

• sustancias químicas (fluoruro de sodio, cianuro de 
sodio y de potasio, fluoruro de hidrógeno) para ser usa-
das en procesos de galvanotecnia y electrolimpieza,

• y máquina-herramienta para la fabricación de 
tubos destinados a plantas desalinizadoras.

Año 2006 (autorizado: 2,3 millones de euros)

• software para el desarrollo y descarga de aplica-
ciones en tarjetas telefónicas,

• procesador criptográfico para demostración en 
sesiones educativas,

• y tarjetas electrónicas de procesado de imágenes 
destinadas a aeronaves del Reino Unido e Italia.

Año 2007 (autorizado: 471.876 euros)

• tarjetas electrónicas de procesado de imágenes 
destinadas a aeronaves de Italia,

• y sustancias químicas (trietanolamina, fluoruro de 
hidrógeno y fluoruro sódico) para la industria farma-
céutica en la producción de antiinflamatorios y analgé-
sicos, para acerías en el tratamiento de metales y para 
la industria petroquímica en procesos de alquilación.

Año 2008 (autorizado: 568.100 euros)

• tarjetas de procesado de imágenes para aeronaves 
del Reino Unido,

• y sustancias químicas (trietanolamina, fluoruro 
sódico y bifluoruro sódico) usadas en procesos de gal-
vanotecnia y alquilación en la industria petroquímica.
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Año 2009, enero-febrero (autorizado: 481 euros)

• tarjetas de procesado de imágenes para aeronaves 
de Brasil, valor cero,

• y sustancias químicas (trietanolamina) para inves-
tigación en laboratorio.

Dadas las características de todas estas operaciones, 
se señala lo siguiente:

Primero, cada una de las operaciones descritas fue 
analizada con especial atención por las autoridades 
españolas, estando debidamente justificadas todas 
ellas.

Segundo, ninguna de las operaciones vulnera el artí-
culo 8.1 de la Ley 53/2007, de 28 de diciembre, sobre 
el control del comercio exterior de material de defensa 
y de doble uso. Así, ningún material de defensa o de 
doble uso español ha sido empleado en acciones que 
perturben la paz, la estabilidad o la seguridad, o que 
hayan podido exacerbar las tensiones en la zona, ni han 
sido utilizados con fines de represión interna o en situa-
ciones de violación de los derechos humanos.

Tercero, las exportaciones autorizadas y realizadas 
de material de defensa se derivan en gran medida de 
acuerdos y convenios firmados entre los Ministerios de 
Defensa de ambos países, fundamentalmente en el 
desarrollo de programas de cooperación en el ámbito 
militar. Por medio de dichos acuerdos y convenios, las 
Fuerzas Armadas españolas se aseguran un suministro 
de equipos y una tecnología de importancia vital para 
nuestra seguridad.

Por último, y en el caso del material de defensa, se 
trata en su mayoría de envíos de equipos que, después 
de ser incorporados a sistemas de defensa en Israel, son 
reexportados a otros países,

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054282

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El pasado 27 de marzo de 2007, se publicó en el 
Boletín Oficial del Estado el Protocolo que modifica el 
Convenio de 26 de abril de 1966 entre España y la Con-
federación Suiza para evitar la doble imposición en 
materia de impuestos sobre la renta y el patrimonio.

El artículo 5 del Protocolo incorpora al citado Con-
venio una cláusula de intercambio de información, que 

puede ser aplicable cuando la información requerida 
sea necesaria para la administración o aplicación del 
Derecho interno en casos de fraude fiscal o infracción 
equivalente.

En consecuencia, las actuaciones de las autoridades 
españolas respecto a peticiones de información se ajus-
tarán a esta normativa.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054330 a 184/054332

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Con relación a las preguntas formuladas en torno a 
la visita que efectúo el Ministro de Sanidad y Consumo 
a la Ciudad Autónoma de Melilla el pasado día 23 de 
febrero, se informa que la misma respondió a tres ejes 
fundamentales. El primero con la presentación del pro-
yecto del nuevo Hospital Universitario de Melilla. El 
segundo eje entorno a la inauguración del nuevo Centro 
de Transfusión del Centro de Salud de la Zona Centro 
y, por último, el tercer eje respondía a la entrega de la 
Orden Civil de Sanidad a título postumo, a la familia 
del doctor Antonio Torralbo Rigual.

El primero de los ejes de este acto, que fue prece-
dido de una visita a los terrenos, tuvo lugar en el 
Hotel Melilla Puerto y se realizó con la intención de 
presentar a toda la sociedad de Melilla un ambicioso 
proyecto que proporcionará a los ciudadanos de la 
Ciudad, un nuevo hospital universitario moderno y 
funcional, dotado con la mejor tecnología disponible 
en la actualidad.

De acuerdo con el interés expresado, se intentó con-
tar en el citado acto con la participación de todas las 
instancias representativas de la ciudad, si bien en una 
omisión involuntaria no fue cursada invitación a los 
parlamentarios nacionales.

Esta circunstancia ya fue puesta de manifiesto en la 
respuesta del Secretario General de Sanidad ante la 
Comisión de Sanidad y Consumo el pasado 25 de febre-
ro a la pregunta oral con n° de exp. 181/1260, DS n° 
210.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054335

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

De conformidad con la Ley 14/1986, de 21 de abril, 
General de Sanidad, las Administraciones Públicas 
sanitarias, en el ámbito de sus respectivas competen-
cias, están facultadas para establecer conciertos para la 
prestación de servicios sanitarios con medios ajenos a 
ellas. Asimismo, la legislación vigente determina que 
deberá quedar asegurado que la atención sanitaria y de 
todo tipo que se preste a los usuarios afectados por el 
concierto será la misma para todos, sin otras diferen-
cias que las sanitarias inherentes a la naturaleza propia 
de los distintos procesos sanitarios.

Por otra parte, la Ley 15/1997, de 25 de abril, sobre 
habilitación de nuevas formas de gestión en el Siste-
ma Nacional de Salud, establece, en su Artículo 
único.2 que «La prestación y gestión de los servicios 
sanitarios y sociosanitarios podrá llevarse a cabo, ade-
más de con medios propios, mediante acuerdos, con-
venios o contratos con personas o entidades públicas 
o privadas, en los términos previstos en la Ley Gene-
ral de Sanidad».

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054336

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Decreto-Ley de la Comunidad Autónoma de las 
Illes Balears 1/2009, de 30 de enero, de medidas urgen-
tes para el impulso de la inversión de las Illes Balears, 
fue examinado por la Comisión de Seguimiento de las 
Disposiciones y Actos de las Comunidades Autónomas, 
en su reunión celebrada el 12 de marzo de 2009, que, 
teniendo en cuenta los informes de los Ministerios afec-
tados, consideró la norma ajustada a derecho.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054357

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integrados 
dentro de los Proyectos de Transición denominados 
Monte Yerga y Tudela. Dichos Proyectos de Transición, 
a su vez, se encuentran integrados en la Fase I del Plan 
Nacional de Transición a la TDT, aprobado por Acuerdo 
de Consejo de Ministros el 7 de septiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054359 y 184/054361

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información interesada se señala 
que en ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054362 y 184/054363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cualquier 
tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores de 
avance consignados en dicha figura no pueden ni deben 
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ser interpretados como indicadores en uso en el proceso 
real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054368

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía es 
la responsable y encargada de la difusión de los resulta-
dos de los estudios epidemiológicos que se llevan a 
cabo en el Campo de Gibraltar,

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054430

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; Castro Domínguez, 
María Nava y Guerra Fernández, Javier Jorge 
(GP).

Respuesta:

La Ley de Cohesión y Calidad del Sistema Nacional 
de Salud contiene principios referidos al desarrollo y a 
la carrera profesional y a la movilidad dentro del Siste-
ma Nacional de Salud y, en concreto, para la carrera 
profesional, se remite al Estatuto Marco previsto en la 
Ley General de Sanidad para regular la normativa bási-
ca que habrá de ser desarrollada por las Comunidades 
Autónomas. Asimismo es importante señalar la creación 
de la Comisión de Recursos Humanos, en cuya compo-
sición participan tanto la Administración General del 
Estado como las Administraciones Autonómicas.

Con el Estatuto Marco el Estado dictó la normativa 
básica del personal estatutario, y con ella los criterios 
generales de la carrera profesional, cuyo desarrollo com-
pete a las Comunidades Autónomas que tienen las com-
petencias de gestión sanitaria transferidas, conforme a 
nuestro Orden constitucional de distribución de compe-
tencias. En este sentido, el artículo 40 del mismo prevé 
que las Comunidades Autónomas, previa negociación 
con las mesas correspondientes, establecerán para el per-
sonal estatutario los mecanismos de carrera profesional, 

de acuerdo con lo establecido con carácter general en las 
normas aplicables al resto de sus servicios públicos.

Finalmente cabe indicar que en aplicación de lo pre-
visto en el citado Estatuto Marco, el Pleno de la Comi-
sión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de 
Salud aprobó, el 19 de abril de 2006, el Acuerdo por el 
que se fijan los criterios generales de homologación de 
los sistemas de carrera profesional del personal de los 
Servicios de Salud.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054431 a 184/054437

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Méndez Monasterio, Lourdes (GP).

Respuesta:

En primer lugar se señala que la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Murcia utili-
za los datos del Padrón municipal de la Región de Mur-
cia para saber cuántos extranjeros hay allí, y sus pro-
pios datos respecto a los extranjeros que tienen 
legalizada su situación, si bien la diferencia es una 
forma de aproximación a la materia, ello debe ser mati-
zado por el importante número de situaciones que, aun-
que no tengan permiso de residencia, no conlleva su 
situación de irregularidad.

En lo que se refiere a la supuesta trama de corrup-
ción sobre regularizaciones irregulares, se trata de un 
tema que se encuentra bajo secreto del sumario. En 
concreto está siendo investigada en la denominada 
«Operación Huellas», por cohecho y falsificación docu-
mental, conociendo el Juzgado de Instrucción n° 5 de 
los de Murcia, en Diligencias Previas 5.765/08, habien-
do sido declarado el secreto del sumario. Habrá que 
esperar a que se levante éste para determinar el verda-
dero alcance y las repercusiones, pero «a priori» no 
tiene ninguna relación la supuesta trama de regulariza-
ciones irregulares en el descenso de los extranjeros en 
situación irregular.

Por lo que hace referencia a las declaraciones de la 
Embajada de Bolivia en España respecto de la Región 
de Murcia, se señala que el Cónsul de Bolivia en Mur-
cia, formuló denuncia contra cuatro Agentes de la Poli-
cía Local por entrada y actuación improcedente en la 
sede del Consulado, en Diligencias n° 115.538 de 
27/10/08, remitidas al Juzgado de Instrucción n° 2 de 
los de Murcia.

Por otra parte, en Murcia no se han producido deten-
ciones para cubrir cupos de inmigrantes ilegales. Las 
detenciones de los extranjeros por infracciones tipificadas 
en la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, reguladora de 
los derechos y libertades de los extranjeros en España y 
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su integración, se han llevado a cabo única y exclusiva-
mente en los supuestos contemplados en la citada Ley 
Orgánica. La Guardia Civil de la Región de Murcia no ha 
recibido ninguna orden o instrucción para que no se 
detengan extranjeros que se encuentren en situación irre-
gular. Las actuaciones que realiza el personal de la Guar-
dia Civil se ajustan a lo establecido en la normativa vigen-
te en materia de derechos y libertades de los extranjeros 
en España y su integración social, de Protección de la 
Seguridad Ciudadana, así como al Código Penal.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054451

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Sena, María Teresa (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo I, la relación de los 102 munici-
pios que solicitaron participar en la Iniciativa Urbana 
para el periodo de programación de los Fondos Comu-
nitarios 2007-2013 y en anexo II, la relación con los 43 
Ayuntamientos a los que les fue adjudicada la Ayuda 
FEDER con su importe respectivo.

ANEXO I
Iniciativa Urbana

ISLAS CANARIAS
Palmas, Las Palmas de Gran Canaria, Las X
Palmas, Las Santa Lucía de Tirajana X
Palmas, Las Telde X
Santa Cruz de Tenerife Arona X
Santa Cruz de Tenerife Santa Cruz de Tenerife X

Proyectos a seleccionar 2
Presentados 5

CANTABRIA
Cantabria Santander X
Cantabria Torrelavega X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 2

CASTILLA Y LEÓN

Burgos Burgos X

León León X

León Ponferrada X

Palencia Palencia X

Salamanca Salamanca X

Segovia Segovia X

Zamora Zamora X

Ávila Ávila X

Soria Soria X
Proyectos a seleccionar 2

Presentados 9
CASTILLA LA MANCHA

Albacete Albacete X

Ciudad Real Ciudad Real X

Ciudad Real Puertollano X

Cuenca Cuenca X

Guadalajara Guadalajara X

Toledo Talavera de la Reina X

Toledo Toledo X
Proyectos a seleccionar 2

Presentados 7
CATALUÑA

Barcelona Barcelona X

Barcelona Cerdanyola del Vallès X

Barcelona Cornellà de Llobregat X

Barcelona Granollers X

Barcelona Hospitalet de Llobregat, L’ X

Barcelona Manresa X

Barcelona Mataró X

Barcelona Mollet del Vallès X

Barcelona Santa Coloma de Gramenet X

Barcelona Terrassa X

Barcelona Viladecans X

Lleida Lleida X

Tarragona Reus X

Tarragona Tarragona X

Proyectos a seleccionar 4
Presentados 14

CEUTA

Ceuta Ceuta X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 1

MELILLA

Melilla Melilla X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 1

COMUNIDAD VALENCIANA
Alacant/Alicante Alacant/Alicante X
Alacant/Alicante Elda X
Castelló/Castellón Castellón de la Plana/Castelló de la Plana X
València/Valencia Gandía X
València/Valencia Paterna X
València/Valencia Torrent X
València/Valencia Valencia X

Proyectos a seleccionar 3
Presentados 7
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EXTREMADURA
Badajoz Badajoz X
Badajoz Mérida X
Cáceres Cáceres X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 3

GALICIA
Coruña, A Coruña, A X
Coruña, A Ferrol X
Coruña, A Santiago de Compostela X
Lugo Lugo X
Ourense Ourense X
Pontevedra Pontevedra X
Pontevedra Vigo X

Proyectos a seleccionar 3
Presentados 7

MADRID
Madrid Alcobendas X
Madrid Getafe X
Madrid Leganés X
Madrid Madrid-Villaverde X
Madrid Madrid-Puente de Vallecas X
Madrid Parla X

Proyectos a seleccionar 5
Presentados 6

REGIÓN DE MURCIA
Murcia Cartagena X
Murcia Lorca X
Murcia Molina de Segura X
Murcia Murcia X

Proyectos a seleccionar 2
Presentados 4

NAVARRA
Navarra Pamplona/lruña X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 1

PAÍS VASCO
Guipúzcoa Donostia-San Sebastián X
Vizcaya Bilbao X
Vizcaya Basauri-Arrigoriaga X
Álava Vitoria-Gasteiz X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 4

LA RIOJA
Rioja, La Logroño X

Proyectos a seleccionar 1
Presentados 1

ANEXO II
CIUDADES INICIATIVA URBANA SELECCIONADAS

ANDALUCÍA
Alcalá de Guadaira
Almería
Cádiz
Córdoba
Jaén
Jerez de la Frontera
Linares
Málaga
Motril
Sevilla
Vélez-Málaga

10.000.000 €
10.043.591 €
9.999.729 €

10.044.432 €
10.044.432 €
10.044.432 €
10.044.432 €
10.044.432 €
10.044.432 €
10.044.111 €
10.008.110 €

ARAGÓN
Huesca 5.683.596 €
CANTABRIA
Torrelavega 6.000.000 €
CASTILLA Y LEÓN
Burgos
Palencia

8.220.547 €
8.220.547 €

CASTILLA-LA MANCHA
Albacete
Cuenca
Talavera de la Reina

7.000.000 €
7.000.000 €
7.000.000 €

CATALUÑA
Barcelona
Cerdanyola del Valles
Hospitalet de Llobregat
Santa Coloma de Gramenet

8.101.910 €
8.101.909 €
7.000.000 €
7.298.264 €

CEUTA
Ceuta 2.606.767 €
COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA
Pamplona-Iruña 1.506.976 €
COMUNIDAD DE MADRID
Leganés
Madrid-Villaverde

7.557.024 €
7.748.923 €

COMUNIDAD VALENCIANA
Alicante
Gandía
Torrent

10.023.439 €
10.023.438 €
10.023.438 €

EXTREMADURA
Mérida 8.034.061 €
GALICIA
A Coruña
El Ferrol
Lugo
Santiago de C.

8.003.513 €
8.003.513 €
8.003.515 €
8.003.513 €

ISLAS BALEARES
Palma de Mallorca 2.929.121 €
ISLAS CANARIAS
Arona
Sta Lucía de Tirajana

7.252.504 €
7.252.504 €

LA RIOJA
Logroño 1.129.757€
MELILLA
Melilla 2.348.777€
PRINCIPADO DE ASTURIAS
Oviedo 11.343.428€
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REGIÓN DE MURCIA
Lorca
Murcia

7.521.956 €
7.521.955 €

PAÍS VASCO
Vitoria - Gasteiz 7.795.294 €

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054468

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Finalizada la desocupación del inmueble de personas 
y enseres, segregada la capilla y museo que gestiona el 
Arzobispado, y obtenido el derecho de superficie subte-
rránea bajo la calle peatonal para parte de las instalacio-
nes y el aparcamiento del Parador de Badajoz, se adscri-
birá al Instituto de Turismo de España (Turespaña) y se 
procederá a la contratación de los estudios necesarios 
(geotécnico, estructural, planimétrico y topográfico) para 
la elaboración del proyecto de ejecución básico.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054489

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En cuanto al ámbito de la Tecnología y Sociedad de la 
Información, dentro del Programa 491M (Ordenación y 
Promoción de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de 
la Información), Sección 20 (Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio), Servicio 13 (Dirección General de 
Telecomunicaciones), entre las inversiones previstas para 
la provincia de Cádiz en el ejercicio 2008, figuraba el pro-
yecto 199917026000100 - Adquisición de instrumental 
para medidas de sistemas digitales de radiocomunicacio-
nes- con cargo al cual se tramitó un expediente para el 
suministro de sondas de medida de radiaciones electro-
magnéticas, una de las cuales, por importe de 15.892,00 
euros, era con destino a la provincia de Cádiz. En el ejerci-
cio 2008 no pudo ejecutarse dicha inversión al haberse 
retrasado, tras su licitación, la formalización del contrato 
por recurso presentado contra la adjudicación provisional 
del mismo. La entrega del suministro indicado está previs-
ta para el mes de mayo próximo.

Tampoco pudo iniciarse la tramitación, como estaba 
previsto, del contrato para la actualización de la esta-
ción para comprobación técnica de emisiones radio-
eléctricas de Medina-Sidonia.

Por otra parte, la Ley 51/2007, de 26 de diciembre, 
de Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
de 2008, aprobó ayudas para actuaciones de reindus-
trialización en la provincia de Cádiz por importe total 
de 134 millones de euros, -100 correspondientes a la 
convocatoria de la Bahía de Cádiz y 34 correspondien-
tes a la convocatoria del Campo de Gibraltar.

El Comité de Gestión y Coordinación de la Direc-
ción General de Industria del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en su reunión del 30 de enero 
2008, adjudicó proyectos por el importe total presu-
puestado, 134 millones de euros. Finalizado el ejerci-
cio, la ejecución obtenida ha sido de 93,8 millones de 
euros, habiendo quedado 40,2 millones de euros sin 
ejecutar por los motivos que a continuación se indican:

1. 14 millones de euros corresponden a proyectos 
en los cuales el beneficiario, una vez aprobado su pro-
yecto y cobrada la ayuda, renunció posteriormente a la 
misma al no poder llevar adelante su proyecto.

2. 26,2 millones de euros corresponden a proyec-
tos que aunque fueron aprobados por el Comité, el 
beneficiario no pudo presentar las garantías necesarias, 
requisito previo para el cobro de las ayudas.

Para el ejercicio 2009 se han tomado dos importan-
tes medidas. En primer lugar, la Ley 2/2008, de 23 de 
diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 
el ejercicio 2009 ha elevado considerablemente la asig-
nación para ayudas de reindustrialización a la provincia 
de Cádiz, hasta los 156,67 millones de euros. Igual-
mente, la Orden ITC/33/2009, de 20 de enero, por la 
que se modifica la Orden ITC/3098/2006, de 2 de octu-
bre, que establece las bases reguladoras de la concesión 
de ayudas para actuaciones de reindustrialización 
durante el periodo 2007-2013, exime de la obligación 
de presentar cualquier tipo de garantías a los beneficia-
rios de las ayudas otorgadas durante el ejercicio 2009.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría, 
se informa que durante el año 2008, dentro del Cuerpo 
Nacional de Policía, se llevaron a cabo las siguientes 
acciones formativas en materia de violencia de género:
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• Cuatro cursos centralizados para Unidades de Pre-
vención, Asistencia y Protección a la Mujer (UPAP), a 
cuyas acciones formativas asistieron 2 funcionarios de 
Policía de la Comisaría Local de La Línea de la Con-
cepción (un Policía y un Subinspector) y 1 funcionario 
de Policía de la Comisaría Local de Rota (Subinspec-
tor). 1 funcionario de Policía de la Comisaría Local de 
Sanlúcar de Barrameda (Policía) y 1 funcionario de 
Policía de la Comisaría Local de Jerez de la Frontera.

• Cuatro cursos centralizados de actualización en 
violencia doméstica y de género, a cuyas actividades for-
mativas asistieron 1 funcionario de Policía de la Comisa-
ría Provincial de Cádiz (Inspector), 3 funcionarios de 
Policía de la Comisaría Provincial de Cádiz (Subinspec-
tores), 1 funcionario de Policía de la Comisaría Provin-
cial de Cádiz (Inspector), 2 funcionarios de Policía de las 
Comisaría Locales de La Línea de la Concepción (Poli-
cía) y de la Comisaría Local de Algeciras (Policía).

• Dos cursos de teleformación (on-line) sobre vio-
lencia de género, en los que han participado 37 funcio-
narios de Policía de la provincia de Cádiz.

Por otra parte, el Ministerio de Justicia ha articulado 
un sistema de formación de abogados en materia de vio-
lencia de género, complementario al que en su caso dis-
pongan las Comunidades con competencias en materia 
de Administración de Justicia. Así, el 3 de diciembre de 
2007 se celebró el Convenio de Colaboración entre el 
Ministerio de Justicia, el Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales (a través de la Delegación Especial del 
Gobierno contra la violencia sobre la mujer) y el Conse-
jo General de la Abogacía Española, para la formación y 
capacitación de los abogados de turno de oficio especia-
listas en materia de violencia de género, con el fin de 
que los abogados incorporados o que vayan a incorpo-
rarse al turno de oficio especializado en esta materia en 
todo el territorio nacional adquieran una formación 
especializada en la materia que les permita articular la 
mejor defensa de las víctimas, no sólo en el proceso 
principal, sino también en todos los procesos que tengan 
causa directa o indirecta en la violencia padecida.

En aplicación del Convenio, se celebró el último curso 
de formación en esta materia en Madrid, del 31 de marzo 
al 2 de abril de 2008, que contó con una participación de 
160 letrados, entre ellos los representantes de Cádiz.

La formación en materia de violencia de género, y 
cualquier otra dirigida a los jueces y magistrados de la 
carrera judicial, corresponde al Consejo General del 
Poder Judicial.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054514

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por reales Decretos 141/1997 y 142/1997, fueron 
traspasadas las funciones y servicios de la Administra-
ción del Estado a la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía en materia de provisión de medios personales, mate-
riales y económicos al servicio de la Administración de 
Justicia.

Madrid, 1 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054521

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se especifican las inver-
siones previstas, en la Provincia de Cádiz, recogidas en 
el Anexo de Inversiones Reales que acompañaba a los 
Presupuestos de la Seguridad Social para el ejercicio 
2008, en el ámbito de las Entidades Gestoras de la 
Seguridad Social adscritas al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y la Tesorería General de la Seguri-
dad Social, que no han sido ejecutadas, en su totalidad, 
en dicho ejercicio.

Por lo que concierne a las restantes áreas de gestión 
de dicho Departamento, en los Anexos de Inversiones 
Reales a los Presupuestos Generales del Estado no figu-
raban relacionados proyectos específicos de inversión a 
realizar en la provincia de Cádiz.

ANEXO

INVERSIONES PREVISTAS Y NO REALIZADAS 
(EN SU TOTALIDAD) EN EL ÁMBITO DE LA 

SECRETARÍA DE ESTADO DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL DURANTE EJERCICIO 2008 

EN LA PROVINCIA DE CÁDIZ

INSTITUTO NACIONAL DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL (INSS)

Inversión Motivo no realización

Obras CAISS urbano
Inversión plurianual, se culminará 
con cargo a créditos del ejercicio 
2009.

L. Prov. Obras Jerez 
de la Frontera

La adjudicación del contrato de 
redacción del proyecto y dirección 
de obras se realizó en el último 
trimestre del año 2008.

Obras Dirección 
Provincial

El proyecto está en fase de 
concesión de licencia de obras.
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INSTITUTO SOCIAL DE LA MARINA 
(ISM)

Inversión Motivo no realización
Obras reforma Casa 
del Mar de Sanlucar 
de Barrameda

Traslado a un nuevo inmueble 
donde se ubicará la Dirección 
Local del ISM de Sanlucar.

TESORERÍA GENERAL DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL (TGSS)

Inversión Motivo no realización

Oficina Integral de la 
Seguridad al en 
Algeciras

Paralización temporal de las obras 
debido a la aparición de 
instalaciones públicas (líneas de 
media tensión) enterradas en el 
solar donde se realizan las obras. 
Las obras se reanudaron el 
22/09/2008

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054526

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila, y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A lo largo del año 2008, por el Cuerpo Nacional de 
Policía, se han obtenido resultados en 135 investigacio-
nes relacionadas con tales actividades delictivas en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía. Por su parte la 
Guardia Civil ha intervenido en 164 investigaciones.

Como consecuencia de las distintas actuaciones lle-
vadas a cabo en dichas investigaciones, se procedió a la 
detención de 192 personas y a la imputación de otras 2 
(1 en Málaga y otra en Sevilla) por parte del Cuerpo 
Nacional de Policía y de 20 personas por parte de la 
Guardia Civil.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, María Teófila, y Landaluce 
Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

En el ejercicio presupuestario 2008, no se enajenó 
ningún inmueble en la provincia de Cádiz.

En el ejercicio 2009 se va a convocar subasta públi-
ca para la enajenación de parte del solar del antiguo 
acuartelamiento de la Guardia Civil de Arcos de la 
Frontera, de 1.166,49 m2 de superficie, con un precio 
de salida de 1.790.000 €, al haber sido cedido el resto 
de la citada parcela al Ayuntamiento de la Localidad, en 
virtud del Convenio de Colaboración Urbanística sus-
crito con fecha 10 de octubre de 2008.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
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septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es. representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP)

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integrados 
dentro del Proyecto de Transición denominado Cuevas de 
Almanzora. Dicho Proyecto de Transición, a su vez, se 
encuentra integrado en la Fase I del Plan Nacional de 
Transición a la TDT, aprobado por Acuerdo de Consejo 
de Ministros el 7 de septiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054551

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondiaital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-

quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054552

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054554

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054555

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054556

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio 
Plan, el seguimiento y control de indicadores se aplica 
a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a nivel 
municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054557

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054562

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, Mercedes (GS).

Respuesta:

Una vez obtenido el pronunciamiento favorable de 
la Comisión Interministerial Portuaria (COMINPORT) 
al proyecto de un nuevo Puesto de Inspección Fronteri-
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za en el puerto de Santa Cruz de La Palma (Isla de La 
Palma), se ha remitido el anteproyecto de instalaciones 
a los Ministerios de Sanidad y Consumo y de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino para su valoración 
técnica. Una vez sea emitido dicho informe y, si resulta 
favorable, será enviado a la Comisión Europea para su 
aprobación final.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054565 y 184/054567

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Noda, Rosa Bella (GS).

Respuesta:

Todas las campañas de información y sensibiliza-
ción de la Dirección General de Tráfico tienen como 
objetivo llegar al mayor número de destinatarios sin 
distinción de ámbito geográfico. Por lo tanto se opta 
de forma genérica por soportes considerados de ámbi-
to y cobertura nacional y con mayores niveles de 
audiencia.

La Dirección General de Tráfico ha llevado a cabo 
diversas campañas coincidiendo con los desplazamien-
tos masivos de la población (Semana Santa, puentes, 
desplazamientos de verano y Navidad) así como cam-
pañas específicas que se han difundido a la vez que se 
realizaban campañas de vigilancia: utilización del 
casco, cinturones de seguridad y sistemas de retención 
infantil, consumo de alcohol durante la conducción, 
uso del teléfono móvil mientras se conduce, protección 
de ciclistas, recomendación de llevar cadenas desde 
noviembre hasta marzo en el vehículo y riesgos de la 
velocidad excesiva. Asimismo se han difundido tres 
campañas específicas sobre la entrada en vigor del 
Código Penal, Plan de Seguridad Vial para Motocicle-
tas y Ciclomotores y sobre conducción eficiente. Los 
progresivos resultados a la baja en accidentes y vícti-
mas mortales, permiten deducir que —junto a otros 
medios e iniciativas— las campañas contribuyen a la 
sensibilización hacía comportamientos más positivos 
en lo relacionado con la seguridad vial.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos disponibles de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en la provincia de 
Cádiz en el periodo 2004/2008 (datos a 31 de diciembre 
de cada año) eran los reflejados en el siguiente cuadro:

CÁDIZ 2004 2005 2006 2007 2008
G. CIVIL 2.070 2.061 2.309 2.378 2.576
C.N. POLICÍA 1.706 1.771 1.882 2.129 2.170

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan G.; López Villena, Car-
melo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

La Dirección General de Protección Civil y Emer-
gencias del Ministerio del Interior, está realizando ges-
tiones para una buena planificación de la Operación 
Paso del Estrecho de 2009 (OPE 2009), entre las que se 
pueden citar las siguientes:

Se han mantenido conversaciones con el alcalde de 
Los Barrios con el fin de utilizar los terrenos de otros 
años, para instalar el área de emergencias para el puerto 
de Algeciras en esa localidad.

Ante la imposibilidad de utilizar los locales habitua-
les en la Torre de Control del puerto de Algeciras, se 
han hecho gestiones para que la Autoridad Portuaria de 
la Bahía de Algeciras asigne un espacio para instalar el 
Centro de Coordinación de Operaciones (CECOP) en 
la estación marítima.

Con el objetivo de determinar las previsiones presu-
puestarias globales de la OPE 2009, se están recabando 
datos de todas las Autoridades Portuarias, del Servicio 
Andaluz de Salud y se han efectuado gestiones para 
poder solicitar al Ministerio de Sanidad y Consumo las 
necesidades de medicamentos para la presente edición.

Se ha elaborado el Plan Anual de Acción para el año 
2009, dentro del Convenio Marco suscrito entre la 
Dirección General de Protección Civil y Emergencias y 
Cruz Roja Española, para asistencia social y sanitaria y 
se ha enviado a la Abogacía del Estado para Informe.

Está en proceso administrativo la contratación anual 
de trabajadores, a través del INEM, que prestarán los 
servicios de asistencia social en la OPE 2009.

Se mantienen contactos con la Dirección General de 
Marina Mercante, para ir perfilando el Plan de Flota 
necesario para hacer frente a la Operación.

También se mantienen contactos con la Dirección 
General de Tráfico, para la rehabilitación de las áreas 
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de descanso, a lo largo de las rutas del recorrido, la uti-
lización de los paneles informativos de las mismas y la 
posibilidad de utilización de las cámaras para visionar 
el nivel de circulación de vehículos hacia los puertos de 
embarque. En las áreas de descanso se instalarán pun-
tos informatizados para dar puntual información de 
interés para los viajeros.

Se está elaborando el folleto informativo que la 
Dirección General de Protección Civil y Emergencias, 
como en años anteriores, difundirá entre los participan-
tes en la Operación, tanto en ruta como a través de los 
Consulados marroquíes en los países europeos donde 
residen mayor número de ciudadanos de este país.

Se está preparando las reuniones del Comité Estatal 
de Coordinación (CECO), que se celebrará sobre el 
mes de mayo y la de la Comisión Mixta Hispano Marro-
quí, para lo cual se están estableciendo contactos con la 
Dirección General de la Marina Mercante.

También se están renovando, por deterioro de los 
antiguos, los módulos asistenciales en el Puerto de 
Algeciras.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054596

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El contrato de la obra de «Instalación de Centro de 
Gestión en el nuevo edificio de la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Málaga», fue formalizado el 15 de septiem-
bre de 2008.

Considerando todas las fases de ejecución de la 
obra, se estima que el Centro de Gestión estará operati-
vo en periodo de pruebas durante el tercer trimestre del 
año 2009 y que la recepción final de dicha obra se rea-
lice durante el cuarto trimestre del año 2009.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054597 y 184/054598

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El 20 de octubre de 2005 se procedió a la Creación 
del Grupo contra el Crimen Organizado (GRECO) de 

la Guardia Civil de Málaga, cuya actividad a lo largo de 
estos años se valora de forma muy positiva. En concre-
to, desde la fecha de su creación hasta marzo del pre-
sente año, se ha procedido a la imputación y detención 
de 280 personas así como a la desarticulación de 31 
Grupos delictivos, todos ellos incluidos dentro de los 
parámetros de la Criminalidad Organizada, se han 
esclarecido 1.345 delitos, con la incautación de efectos 
procedentes de las distintas actividades ilícitas valo-
rados en más de 49.000.000 de euros, practicándose 
113 entradas y registros.

Y, en lo referente al GRECO Costa del Sol, situado 
en la provincia de Málaga, fue la primera Unidad de 
esta naturaleza en ponerse en marcha. Su creación tam-
bién data del año 2005, año en que comenzó su implan-
tación de forma progresiva.

Desde su puesta en funcionamiento ha realizado 
numerosos y variados servicios, todos ellos de una gran 
trascendencia en la zona. Además, ha realizado rele-
vantes investigaciones sobre bandas criminales organi-
zadas, cuyo ámbito de actuación superaba los límites 
de la provincia de Málaga y de la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía.

Por todo ello, se considera que la valoración del tra-
bajo desempeñado por la unidad referenciada, desde su 
creación, ha sido muy satisfactoria.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz González, Pedro (GS).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en el Centro de Forma-
ción del Cuerpo Nacional de Policía en el periodo 
2004-2008 fueron las siguientes:

INVERSIÓN TOTAL
2004 4.507.449,04
2005 11.016.819,64
2006 18.295.505,32
2007 19.966,575,21
2008 5.201.195,63

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, María Eloísa, y Tudanca Fer-
nández, Luis (GS).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
provincia de Soria, perteneciente a la Zona de Promo-

ción Económica de Castilla y León, creada mediante 
Real Decreto 570/1988, de 3 de junio, se han concedido 
desde enero de 2004 hasta el 31 de diciembre de 2008, 
subvenciones por valor de 25.790.853,28 € que corres-
ponden a 37 proyectos de inversión, que llevan apareja-
da una inversión subvencionable de 248.641.699,00 €, 
la creación de 880 puestos de trabajo y el mantenimien-
to de 3.172 empleos, con el desglose que se indica a 
continuación:

EXPEDIENTE
NOMBRE 

DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO 
A CREAR

EMPLEO A 
MANTENER

SO/ 271 /P07 ALENGO, S.A. 4.019.265,00 € 803.853,00 € 30 61

SO/ 273 /P08 PLÁSTICOS ABC SPAIN, 
S.A.

2.616.710,00 € 366.339,40 € 31 119

SO/ 276 /P09 GAMESA SOLAR, S.A.U 1.209.823,00 € 181.473,45 € 6 0

SO/ 277 /P10 LA POSADA DE LOS 
COMUNEROS, S.L

1.245.096,00 € 161.862,48 € 10 0

SO/ 283 /P11 M. TORRES OLVEGA 
INDUSTRIAL, S.L

4.984.324,00 € 996.864,80 € 38 0

SO/ 284 /P12 PUERTAS NORMA, S.A. 3.738.780,00 € 523.429,20 € 25 601

SO/ 287 /P13
COCINAS MÉTODO, S.A.

3.045.213,00 € 548.138,34 € 25 0

SO/ 289 /P14 SOCIEDAD DE
RESTAURACIÓN 
CONVENTO DE SAN 
ESTEBAN, S.L.U.

4.344.615,00 € 564.799,95 € 5 0

SO/ 291 /P15 CARTONAJES IZQUIERDO, 
S.A.

6.573.086,00 € 591.577,74 € 12 91

SO/ 296 /P16 CANARD, S.A. 2.289,396,00 € 91.575.84 € 5 19

SO/ 297 /P17 EMBUTIDOS LA 
HOGUERA, S.A.

2.465.601,00 € 49.312,02 € 4 55

SO/ 298 /P18 TABLEROS LOSAN, S.A. 8.124.092,00 € 893.650,12 € 25 120

SO/ 300 /P19 EUROFREN BRAKES, S.L. 5.709.722,00 € 1.027.749,96 € 40 333

SO/ 301 /P20 MUBEA IBERIA, S.A. 14.547.641,00 € 2.327.622,56 € 70 0

SO/ 306 /P21 GRUINSA GRUPO DE 
INCENDIOS, S.A.

2.069.568,00 € 165.565,44 € 10 0

SO/ 307 /P22 CAMPOFRÍO 
ALIMENTACIÓN, S.A.

8.026.178,00 € 321.047,12 € 30 255

SO/ 311 /P23 manantial FUENSORIA, S.L 2.724.670,00 € 245.220,30 € 9 0

SO/ 312 /P24 GIDEON PHARMA, S.L. 16.505.173,00 € 1.815.569,03 € 40 0

SO/ 314 /P25 ASH RECICLADO DE 
TECHOS, S.L.

1.354.012,00 € 189.561,68 € 5 0

SO/ 315 /P26 PUERTAS NORMA, S.A. 24.168.439,00 € 2.175.159,51 € 15 671

SO/ 316 /P27 EUROFREN BRAKES, 
S.L.U.

9.951.429,00 1.094.657,19 € 60 364

SO/ 317 /P28 PROUNIOL S.A. 2.895.249,00 € 318.477,39 € 10 0

SO/ 318 /P29 M. TORRES OLVEGA 
INDUSTRIAL, S.A.

2.538.234,00 € 279.205,74 € 22 18

SO/ 323 /P30 CLIMATE WELL ESPAÑA, 
S.A.

14.435.983,00 € 1.732.317,96 € 36 0



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1542

EXPEDIENTE
NOMBRE 

DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO 
A CREAR

EMPLEO A 
MANTENER

SO/ 324 /P31 PATRIA PLAST, S.L 2.706.059,00 € 216.484,72 € 7 15

SO/ 325 /P32 SANATORIO QUIRÚRGICO 
DR. J. SALA DE PABLO, 
S.L.

4.252.953,00 € 467.824,83 € 30 0

SO/ 328 /P33 TABLEROS LOSÁN, S.A. 48.255.691,00 € 3.377.898,37 € 40 146

SO/ 329 /P34 MUBEA IBERIA, S.A. 5.785.000,00 € 289.250,00 € 23 58

SO/ 331 /P35
GRUINSA GRUPO DE 
INCENDIOS, S.A.

3.772.728,00 € 339.545,52 € 15 89

SO/ 332 /P36
VESTAS CONTROL 
SYSTEMS SPAIN, S.L.U.

3.718.328,00 € 409.016,08 € 25 59

SO/ 334 /P37
PREFABRICADOS 
OLVEGA, S.L

1.501.874,00 € 180.224,88 € 20 0

SO/ 336 /P38
HOTEL BURGO DE OSMA, 
S.A.

9.281.215,00 € 1.020.933,65 € 30 0

SO/ 337 /P39 ROJATEX, S.L. 3.831.633,00 € 536.428,62 € 31 0

SO/ 338 /P40 GAMESA EOLICA, S.L. 2.418.839,00 € 266.072,29 € 9 98

SO/ 339 /P41 HORTA ENERGÍA, S.L. 10.839.970,00 € 867.197,60 € 60 0

SO/ 342 /P42 HOTEL LEONOR, S.L. 1.462.110,00 € 219.316,50 € 13 0

SO/ 343 /P43
PREFABRICADOS 
OLVEGA, S.L

1.233.000,00 € 135.630,00 € 4 0

37 expedientes 248.641.699,00 € 25.790.853,28 € 880 3.172

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La posible instalación de un sistema de defensa anti-
misil estadounidense en territorio de Polonia y la Repú-
blica Checa es una cuestión que concierne a las relacio-
nes entre estos Estados como Naciones soberanas.

El tema ha sido tratado en el seno de la OTAN, donde 
están representadas la mayoría de las naciones europeas, 
y se ha contado incluso con la participación de Rusia en 
el Consejo OTAN-Rusia. En este foro, España ha mani-
festado la necesidad de que el tema sea debatido por todos 
los miembros y se tenga en cuenta a Rusia, habiendo con-
tribuido a mantener el diálogo abierto con dicha nación.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054691

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Con carácter previo, se indica que, el concepto de 
sanción por agresión además de la correspondiente 
condena que haya podido recaer en el procedimiento 
penal, recoge las que constituían infracción disciplina-
ria de carácter grave o muy grave.

Se señala que la mayor parte de las sanciones, 
impuestas por hechos fuera de servicio, son dimanantes 
de condenas por delitos de violencia doméstica, conta-
bilizándose un total de 37.

Se adjunta en anexo relación solicitada sobre el 
número de las sanciones impuestas, tanto por Comuni-
dades Autónomas como por capitales de provincia, a 
funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía durante el 
periodo del 01-01-2004 al 26-02-2009.
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ANEXO

SANCIONADOS POR COMUNIDADES AUTÓNOMAS 
Y CAPITALES DE PROVINCIAS

ANDALUCÍA De servicio
Fuera de 
servicio

Almería - -
Granada - 1
Málaga - 3
Córdoba - -

Jaén - -
Sevilla 3 3
Cádiz 1 2

Huelva 2 1
TOTAL 6 10

GALICIA De servicio
Fuera de 
servicio

Coruña - 2
Lugo - 1

Orense - -
Pontevedra - 2

TOTAL - 5

CATALUÑA De servicio
Fuera de 
servicio

Gerona - -
Barcelona 4 1
Tarragona - -

Lérida - -
TOTAL 4 1

PAÍS VASCO De servicio
Fuera de 
servicio

Bilbao - -
San Sebastián - 3

Vitoria - 2
TOTAL - 5

CASTILLA LEÓN De servicio
Fuera de 
servicio

León - 1
Zamora - 1

Salamanca - -
Valladolid 2 -
Palencia - -
Burgos - -
Soria - -

Segovia - 1
Ávila - -

TOTAL 2 3

VALENCIA De servicio
Fuera de 
servicio

Castellón - 1
Valencia 3 1
Alicante - 3
TOTAL 3 5

ARAGÓN De servicio
Fuera de 
servicio

Zaragoza 2 -
Huesca - -
Teruel - -

TOTAL 2 -

EXTREMADURA De servicio
Fuera de 
servicio

Cáceres 1 1
Badajoz - 1
TOTAL 1 2

CANARIAS De servicio
Fuera de 
servicio

Tenerife 4 1
Las Palmas 1 1

TOTAL 5 2

ASTURIAS De servicio
Fuera de 
servicio

Oviedo 1 1
TOTAL 1 1

CANTABRIA De servicio
Fuera de 
servicio

Santander 1 -
TOTAL 1 -

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054719 y 184/054720

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad registrados en 
la provincia de Castellón en el año 2008.
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ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de Castellón/Castelló Conocidos
INDICADORES PRINCIPALES 

Y OTRAS INFRACCIONES PENALES
2008

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 1.719

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 12.438
III.  FALTAS DE LESIONES  1.145
IV. FALTAS DE HURTO  6.537
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 21.839
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

 7.289

TOTAL DELITOS Y FALTAS 29.128

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054721

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La actuación de los funcionarios del Cuerpo Nacio-
nal de Policía, en relación con los menores, se ajusta en 
todo momento a lo establecido en la vigente Ley Orgá-
nica 4/2000, de 11 de enero, reguladora de los derechos 
y libertades de los extranjeros en España, concretamen-
te en su artículo 62.3, que establece que «los menores 
en los que concurran los supuestos previstos para el 
internamiento serán puestos a disposición de los servi-
cios competentes de protección de menores». No obs-
tante, la Autoridad Judicial, previo informe favorable 
del Ministerio Fiscal, podrá autorizar su ingreso en los 
centros de internamiento de extranjeros, cuando tam-
bién lo estén sus padres o tutores, lo soliciten éstos y 
existan módulos que garanticen la intimidad familiar.

Por tanto, los funcionarios del Cuerpo Nacional de 
Policía nunca han procedido, ni procederán, por inicia-
tiva propia, a la separación de un menor, de los adultos 

que manifiesten ser sus padres o familiares. De llevarse 
a cabo esta medida de separación, será siempre en cum-
plimiento de una resolución judicial con intervención 
del Ministerio Fiscal.

Durante los dos últimos años, como consecuencia 
del ingreso en un centro de internamiento de los adultos 
que manifiestan ser padres o familiares de un menor, 
únicamente se ha producido un caso de separación, 
concretamente el que ha tenido lugar en el Centro de 
Internamiento de Extranjeros de Málaga, en el que el 
bebé de 13 meses fue entregado a un centro de acogida. 
En este caso, la Autoridad Judicial, previo informe 
favorable del Ministerio Fiscal, acordó la entrega del 
bebé, de edad comprendida entre 13 y 18 meses, a un 
centro de acogida. La medida se adoptó ante la falta de 
cuidados que recibía el bebé, por parte de los que mani-
festaron ser sus padres durante su estancia en el Centro 
de Internamiento de Málaga.

Madrid, 21 de abril  de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054724

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
provincia de Castellón, perteneciente a la Zona de Pro-
moción Económica de la Comunitat Valenciana, creada 
mediante Real Decreto 883/1989, de 14 de julio, se 
aprobaron en el año 1996 subvenciones a 17 proyectos, 
por valor de 5.311.062,61 €. Durante ese año tuvieron 
lugar tres reuniones del Consejo Rector de Incentivos 
Regionales con fechas 6 de febrero, 3 de octubre y 18 
de diciembre. Se indican a continuación las empresas 
atendidas en 1996 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
AZULEJOS SANCHIS, 
S.L.

FÁBRICA DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

ADITIVOS CERÁMICOS, 
S.L.

FÁBRIC. PINTURAS, 
BARNICES Y 
REVESTIMIENTOS 
SÍMIL. TINTAS DE 
IMPRENTA Y MASILL

ATOMCER, S.A. FABRICACIÓN 
ARCILLAS 
ATOMIZADAS

HIJOS DE FRANCISCO 
GAYA FORES, S.L.

FABRICACIÓN 
PAVIMENTO DE GRES
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TITULAR ACTIVIDAD
ATOMIZACIONES 
MINERALES,S.A.

FÁBRICA ARCILLA 
ATOMIZADA

CERÁMICA COTTOCER, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

REAL CERÁMICA, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

LA PINOSA.S.L. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

KISS CERÁMIC, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

DEER EXPORT,S.L. INDUSTRIA CÁRNICA 
DE CAZA

SUCESORES DE 
MANUEL GÓMEZ 
GÓMEZ Y CIA,S.L.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

EQU1P-CERAM,S.L. FABRICACIÓN DE 
CALDERERÍA Y 
PRODUCTOS 
METÁLICOS DIVERSOS

AMADEO MARTÍ 
CARBONELL,S.A.

FABRICACIÓN DE 
RECAMBIOS DE 
AUTOMÓVILES

DBW IBÉRICA 
INDUSTRIA 
AUTOMOCIÓN, S.A.

FABRICACIÓN LANA 
MINERAL PARA EL 
SECTOR DEL 
AUTOMÓVIL

CERÁMICA VILLAR 
ALBARO, S.L.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

FORES DISEÑO, S.L. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES DOMÉSTICOS

NATUCER,S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

En el año 1997 se aprobaron subvenciones a once 
proyectos por valor de 8.617.803,29 €. Durante ese año 
tuvieron lugar tres reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales con fechas 8 de abril, 14 de julio 
y 17 de diciembre. Se indican a continuación las empre-
sas atendidas en 1997 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
GRES DE VALLS, S.A. 2630 - FABRICACIÓN DE 

AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

GRES DE VALLS, S.A, 26300 - FABRICACIÓN 
DE AZULEJOS Y 
BALDOSAS DE 
CERÁMICA

TITULAR ACTIVIDAD
MAGHREBIA ESPORT, 
S.L.

24301 - FABRICACIÓN 
DE ESMALTES 
CERÁMICOS.

COLOROBBIA ESPAÑA, 
S.A.

24120 - FABRICACIÓN 
DE COLORANTES Y
PIGMENTOS

VERNIS, S.A. 24120 - FABRICACIÓN 
DE COLORANTES Y
PIGMENTOS

CERÁMICA ESPAÑOLA 
DE REVESTIMIENTO, 
S.A.

263 - FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

KERLUX, S.A. 263 - FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

NAVARTI CERÁMICA, 
S.L.

26300 - FABRICACIÓN 
DE AZULEJOS Y 
BALDOSAS DE 
CERÁMICA

AMADEO MARTI 
CARBONELL, S.A.

343 - FABRICACIÓN DE 
CULATAS DE ALUMINIO 
PARA AUTOMÓVILES

PRODUCTOS QUÍMICOS 
DEL MEDITERRÁNEO, 
S.A.

241 - FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS QUÍMICOS 
BÁSICOS

PRODUCTOS QUÍMICOS 
DEL MEDITERRÁNEO, 
S.A.

24141 - FABRICACIÓN 
DE PRODUCTOS 
QUÍMICOS ORGÁNICOS 
DE ORIGEN 
PETROQUÍMICO

En el año 1998 se aprobaron subvenciones a catorce 
proyectos, por valor de 6.456.763,44 €. Durante ese 
año tuvieron lugar dos reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 26 de mayo y 15 de 
diciembre. Se indican a continuación las empresas 
atendidas en 1998 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
GRES DE NULES, S.A. FABRICACIÓN DE 

AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

CERDEC IBÉRICA, S.A. FABRICACIÓN DE 
FRITAS, ESMALTES Y 
COMPOSICIONES

TRES TÉRMINOS 
ARREGUI, S.A. GRES

HOTELES, MOTELES, 
HOSTALES Y 
PENSIONES CON 
RESTAURANTE

LUNA, S.A. FABRICACIÓN 
PAVIMENTOS DE GRES

PASTA BLANCA, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA
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TITULAR ACTIVIDAD
HOTEL MARÍA DE 
LUNA, S.L. 

HOTEL DE 3 ESTRELLAS

IZI LACK, S.L. FABRICACIÓN DE 
PINTURAS 
TERMOENDURECIBLES

DELTAKER, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

ITALCERÁMICA, S.A FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

DBW IBÉRICA 
INDUSTRIA 
AUTOMOCION, S.A.

FABRICACIÓN DE 
OTROS PRODUCTOS 
MINERALES NO 
METÁLICOS

UNDEFASA, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

AALTO CERAMIC 
GROUP, S.A.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

CERÁMICAS BELCAIRE, 
S.A. 

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA.

FRITTA, S.L. FABRICACIÓN DE 
ESMALTES CERÁMICOS.

En el año 1999 se aprobaron subvenciones a 27 pro-
yectos, por valor de 23.894.222,89 €. Durante ese año 
tuvieron lugar dos reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 18 de mayo y 15 de 
diciembre (con una segunda sesión el 21 de enero de 
2000). Se indican a continuación las empresas atendi-
das en 1999 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
WENDEL EMAIL 
IBÉRICA S.A.

FABRICACIÓN DE 
ESMALTES CERÁMICOS

HERMANOS VAQUER, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
MUEBLES

ESMALGLASS, S.A. FABRICACIÓN DE 
OTROS PRODUCTOS 
QUÍMICOS

CARTONAJES DE LA 
PLANA, S.L.

FABRICACIÓN DE 
CARTÓN ONDULADO

MOLTUVAL, S.A. FABRICACIÓN DE 
OTROS PRODUCTOS 
MINERALES NO 
METÁLICOS

CERÁMICA NULENSE, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

TITULAR ACTIVIDAD
ZIRCONIO,.S.A. FABRICACIÓN DE 

AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

CLARIANA, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAPEL Y CARTÓN

CERÁMICA TENA, S.L. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

BP OlL REFINERÍA DE 
CASTELLÓN, S.A.

CUQUERÍAS, REFINO DE 
PETRÓLEO Y 
TRATAMIENTO DE 
COMBUSTIBLES 
NUCLEARES

MERCURY CERÁMICA, 
S.L. 

FABRICACIÓN DE 
RODAPIÉ CERÁMICO

GAMA DECOR, S.A. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES DE BAÑO Y 
COCINA

CERACASA, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

MARINA D’OR-LOGER, 
S.A. 

HOTEL DE 4 ESTRELLAS

NAVARTI CERÁMICA, 
S.L.

FABRIC. DE 
PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

REAL CERÁMICA, S.A. PRODUCCIÓN DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO

MOBIL OIL, S.A. REFINO DE PETRÓLEO

FORES DISEÑO, S.L. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES.

LAMIDECOR, S.L. IMPRESIÓN DE PAPEL 
SINTÉTICO.

ENGOPLAST, S.L. FABRICACIÓN DE 
ESMALTES CERÁMICOS

TAULELL, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

BALLESMAR, S.L. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO CERÁMICO

SILVANO LASSL S.L. FABRICACIÓN DE 
BALDOSAS CERÁMICAS 
DECORADAS

HISPANIA CERÁMICA, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

AZULEJOS CABRERA, 
S.A.

FCA. DE PAVIMENTO, 
REVESTIMIENTO Y 
PIEZAS ESPECIALES 
CERÁMICA
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TITULAR ACTIVIDAD
COLORKER 
PORCELÁNICO, S.A.

FCA. DE GRES 
PORCELÁNICO

CERÁMICAS 
BELCAIRE,S.A.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

En el año 2000 se aprobaron subvenciones a dieci-
siete proyectos por valor de 11.455.435,45 €. Durante 
ese año tuvo lugar una reunión del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales con fecha 24 de octubre. Se indi-
can a continuación las empresas atendidas en 2000 y su 
actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
KERABÉN, S.A. FABRICACIÓN DE 

REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

TECNOFOC, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

CONSTRUCCIONES 
METÁLICAS SAF, S.A.

FABRICACIÓN DE 
MUEBLES METÁLICOS

FERRO SPA1N, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS QUÍMICOS, 
PLÁSTICOS Y 
COLORANTES.

PULIONDA, S.L. PULIMENTO, CORTE Y 
BISELADO DE 
PAVIMENTOS Y 
REVEST1MIMIENTOS 
CERÁMICOS.

ENVASES CARTÓN, S.A. FABRICACIÓN DE 
ENVASES DE CARTÓN 
ONDULADO

DECOCER, S.A FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS

CERÁMICAS 
DIAGO, S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

CERÁMICA SALONI, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

AZU-VL S.A FCA. DE PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

COOPERATIVA 
AGRARIA BETXI-
EXPORT

MANIPULACIÓN Y 
ENVASADO DE 
CÍTRICOS

CETA CERÁMICA, S.L. FCA. CERÁMICA 
EXTRUSIONADA

TITULAR ACTIVIDAD

ITALCERÁMICA, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

HIJOS DE CIPRIANO 
CASTELLO ALFONSO, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

GRESPANIA, S.A. FABRICACIÓN 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS Y TIERRA 
ATOMIZADA PARA 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS

AZULIBERl.S.L. FABRICACIÓN 
ARCILLAS BLANCAS Y 
PORCELÁNICAS Y 
AMPLIACIÓN PLANTA 
FABR. AZULEJOS

KERLUX, S.A. FABRICACIÓN Y 
COMERCIALIZACIÓN 
DE PIEZAS ESPECIALES 
CERÁMICAS

En el año 2001 se aprobaron subvenciones a 63 pro-
yectos, por valor de 31.696.252,33 €. Durante ese año 
tuvieron lugar dos reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales con fechas 27 de marzo y 17 de 
diciembre. Se indican a continuación las empresas 
atendidas en 2001 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD

KEROS CERÁMICA, S.A.
S.A 

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO DE GRES 
CERÁMICO

HALCÓN CERÁMICAS, FABRICACIÓN 
PAVIMENTO DE GRES 
CERÁMICO

KARTOGROUP ESPAÑA, 
S.L. 

FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS DE PAPEL 
TISÚ

AZULEJOS A, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

SICHAR CERÁMICA, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PIEZAS CERÁMICAS 
ESPECIALES

ESTUDIO CERÁMICO, 
S.L.

FABRICACIÓN PIEZAS 
ESPECIALES DE 
CERÁMICA

PULIDOS ROGER, S.A. PULIDO Y TALLADO DE 
AZULEJOS
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TITULAR ACTIVIDAD
VLTRICOL, S.A. FÁBRICA DE FRITAS Y 

ESMALTES
ATOMIZADORA, S.A. FABRICACIÓN 

ARCILLAS 
ATOMIZADAS

CUINDEC, S.L. FABRICACIÓN 
MOBILIARIO DE 
COCINA

UNDEFASA, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO CERÁMICO

ONDA-KERAMICOS, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS 
ESMALTADOS

ARCILLA BLANCA, S.A. FABRICACIÓN DE 
POLVO CERÁMICO 
PARA GRES 
PORCELÁNICO Y PASTA 
BASE

ROSALEDA DEL 
MUARÉS, S.L. 

HOTEL TRES 
ESTRELLAS

AMADEO MARTÍ 
CARBONELL, S.A. 

FABRICACIÓN DE 
CULATAS PARA 
MOTORES DIESEL Y A 
GASOLINA

RIMOBEL, S.A. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES DE HOGAR

BAÑOS, 10, S.L. FABRICACIÓN DE 
BAÑERAS DE 
HIDROMASAJE, 
DUCHAS Y PLATOS DE 
DUCHA

COBSA, S.L. FABRICACIÓN 
ARTESANAL DE 
BALDOSAS 
ESMALTADAS

AZULEJOS MALLOL, 
S.A.

FABRICACIÓN Y 
ESMALTADO DE TODO 
TIPO DE PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

AZULEJOS ALCOR, S.L. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO DE GRES 
CERÁMICO

ARENAS MINERALES, 
S.L. 

MOLTURACIÓN DE 
MINERALES 
OPACIFICANTES PARA 
LA IND. CERÁMICA

CERLAT, S.A. FABRICACIÓN 
BALDOSAS CERÁMICAS 
ESMALTADAS

VIDREPUR, S.A. FABRICACIÓN DE 
PIEZAS ESPECIALES DE 
REVESTIMIENTO 
VITREO

TITULAR ACTIVIDAD
NATUCER, S.A. FABRICACIÓN DE 

PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
ESMALTADOS 
EXTRUIDOS

FLAMA, 2, S.L. FABRICACIÓN DE 
PIEZAS 
COMPLEMENTARIAS 
PARA AZULEJOS Y 
PAVIMENTO CERÁMICO

KERABEN, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

GRES DE VALLS, S.A. FABRICACIÓN 
BALDOSAS CERÁMICAS

CARTOTECNICA 
VALLDUXENSE, S.L.

FCA. DE ENVASES DE 
CARTÓN Y 
CARTÓNCILLO

M1NERALS 2000, S.A. FCA. DE MATERIAS 
PRIMAS PARA LA 
INDUSTRIA CERÁMICA 
Y ESMALTERA

S.A. MINERA 
CATALANO-
ARAGONESA

FABRICACIÓN DE 
POLVO CERÁMICO 
PARA GRES 
PORCELÁNICO Y PASTA 
BASE

DETALLES CERÁMICOS, 
S.L.

FCA. PIEZAS 
COMPLEMENTARIAS 
CERÁMICAS

DUAL GRES, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

JOHNSON MATTHEY 
CERAMICS, S.A.

FABRICACIÓN DE 
FRITAS Y ESMALTES 
CERÁMICOS

ARCHELA 
CONTRACHAPADOS, 
S.L.

INDUSTRIA DE 
TABLERO 
CONTRACHAPADO

CERÁMICA CAS, S.L, FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO CERÁMICO

HIJOS DE FRANCISCO 
GAYA FORES, S.L.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS DE 
GRES

BENJMAR-OCARSA, S.A. FABRICACIÓN 
AUTOCARAVANAS Y 
MOVIL-HOMES

CERÁMICAS 
FANAL, S.A. 

FABRICACIÓN DE 
REVESTIMIENTO Y 
PAVIMENTO CERÁMICO 
ESMALTADO

COLORES CERÁMICOS, 
S.A. 

FCA. DE COLORES Y 
ESMALTES CERÁMICOS
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TITULAR ACTIVIDAD
NOVOGRÉS, S.A. FABRICACIÓN DE 

PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 
CERÁMICOS

SERIGRAFÍAS LIBRA, 
S.L.

SERIGRAFÍA Y 
ESTAMPADO DE 
PRODUCTOS TEXTILES 
Y ARTÍCULOS 
PUBLICITARIOS

MEDEX DESING, S.A. TRATAMIENTO Y 
PINTURA DE 
ELEMENTOS 
METÁLICOS DIVERSOS

MODACER, S.A. FABRICACIÓN DE 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

MERCURY CERÁMICA, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
RODAPIÉ CERÁMICO

AZULEV, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO DE GRES Y 
GRES CERÁMICO

AZULEJOS Y 
PAVIMENTOS, S.A.

FABRICACIÓN DE GRES 
PORCELÁNICO

MARINA D’OR -LOGER 
S.A.

HOTEL DE 5 ESTRELLAS 
CON CENTRO DE 
TALASOTERAPIA.

MARINA D’OR-LOGER, 
S.A. 

HOTEL DE 4 ESTRELLAS

VICENTE FENOLLOSA, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
ENVASES DE MADERA

EUROATOM1ZADO, S.A. FABRICACIÓN DE 
POLVO CERÁMICO 
PARA GRES 
PORCELÁNICO Y PASTA 
BASE

SAENAN, S.A. FCA. PRODUCTOS 
MATERIAS PLÁSTICAS 
PARA LA 
CONSTRUCCIÓN

ARCE CERÁMICAS, S.L. FABRICACIÓN 
PAVIMENTO DE GRES

HOLIDAY MAGIC 
HOTEL, S.A.

HOTEL DE CUATRO 
ESTRELLAS

COMPAÑÍA 
VALENCIANA DE 
ALUMINIO BAUX, S.L.

FABRICACIÓN BANDA 
DE ALUMINIO

HERMANOS LLANSOLA, 
S.L. 

FABRICACIÓN DE 
AZULEJO BIZCOCHADO

CERÁMICA ESTILKER, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS

EQUIPE CERÁMICAS, 
S.L. 

FABRICACIÓN DE 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

TITULAR ACTIVIDAD
FERRAES CERÁMICA, 
S.A.

PULIDO Y RECTIFICADO 
DE PIEZAS CERÁMICAS

KERAMIA CERÁMICAS, 
S.L.

FCA. DE PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO EN 
PASTA BLANCA 
EXTRUSIONADA

RECTIFICADOS 
PULIDOS CERÁMICOS, 
S.L.

PULIDO Y RECTIFICADO 
DE GRES PORCELÁNICO

AZULEJOS MALLOL, 
S.A.

FABRICACIÓN Y 
ESMALTADO DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

NAVARTI CERÁMICA, 
S.L. 

FABRICACIÓN DE 
BALDOSAS CERÁMICAS

DECOCER, S.A. FCA. DE PIEZAS 
ESPECIALES DE 
CERÁMICA

En el año 2002 se aprobaron subvenciones a 85 pro-
yectos, por valor de 32.010.045,60 €. Durante ese año 
tuvo lugar una reunión del Consejo Rector de Incenti-
vos Regionales, con fecha 16 de septiembre. Se indican 
a continuación las empresas atendidas en 2002 y su 
actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
VENUS CERÁMICA, S.A. FCA. Y COMERC. 

PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

UBE ENGINEERING 
PLASTICS, S.A. 

FABRICACIÓN DE 
NYLON-6 Y 
COPOLÍMEROS

GLASS CERÁMICA, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS

ZIRCONIO, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS

PARTHENON 
CERÁMICA, S.L.

FABRICACIÓN DE 
LÍSTELOS CERÁMICOS 
Y PIEZAS ESPECIALES

COLOR ESMALT, S.A. FABRICACIÓN FRITAS-
ESMALTES Y 
COMPOSICIONES 
CERÁMICAS

CERÁMICA VIVES, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS DE GRES

PORCELAKER 
CERÁMICA, S.A.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y 
PAVIMENTOS DE ORES

KERATRIM, S.A. FCA. DE PIEZAS 
ESPECIALES DE 
CERÁMICA
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TITULAR ACTIVIDAD
KALEYDOS DES ION, 
S.L. 

CORTE, ACUCHILLADO 
Y ENSAMBLAJE DE 
PIEZAS CERÁMICAS

BLAPINE, S.L.L. INDUSTRIA CERÁMICA

IZI LACK, S.L. FCA. DE PINTURAS EN 
POLVO 
TERMOENDURECIBLES

REAL CERÁMICA, S.A. FCA. DE BALDOSAS 
ESMALTADAS PARA 
PAVIMENTOS Y TIERRA 
ATOMIZADA

GARDENIA QUÍMICA, 
S.A.

ELABORACIÓN 
PRODUCTOS QUÍMICOS 
PARA LA INDUSTRIA 
CERÁMICA

FORES DISEÑO, S.L. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES

UBE CHEMICAL 
EUROPE, S.A.

PRODUCCIÓN DE 
CAPROLACTAMA, 
MEK.O Y PENTANODIOL

CERÁMICA 
L’ALCALATEN, S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS DE GRES 
Y DE REVESTIMIENTOS

CURVATS MAESTRAT, 
S.L.

FCA. TABLERO 
CURVADO, 
COMPLEMENTOS PARA 
INDUSTRIA MUEBLE

VIDREPUR, S.A. FCA. PIEZAS 
ESPECIALES DE 
REVESTIMIENTO 
VITREO

METROPOL CERÁMICA, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

KERLUX, S.A. FABRICACIÓN DE 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

CLARIANA, S.A. FCA. DE PAPEL DE 
IMPRESIÓN Y 
ESCRITURA

PULIONDA, S.L. FABRICACIÓN, CORTE Y 
PULIDO DE PIEZAS 
ESPECIALES DE 
CERÁMICA

PERMASA, S.A. FCA. DE MOBILIARIO 
DE MADERA PARA 
OFICINAS

ESMALTES, S.A. FABRICACIÓN DE 
FRITAS Y ESMALTES 
CERÁMICOS

LEVITILE IBÉRICA, S.A. PULIDO Y RECTIFICADO 
DE GRES PORCELÁNICO

TITULAR ACTIVIDAD
NUEVOS PRODUCTOS 
CERÁMICOS, S.A. 

FABRICACIÓN TIERRA 
ATOMIZADA

ÓNIX CERÁMICA, S.L. FABRICACIÓN DE 
MOSAICO VITREO

ESMALTES LÍQUIDOS, 
S.L.

FCA. Y COMERC. DE 
TODO TIPO DE 
CERÁMICAS, AZULEJOS 
Y GRES

CERÁMICAS 
NOMDEDEU, S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

TIERRA ATOMIZADA, 
S.A.

FABRICACIÓN Y 
COMERCIALIZACIÓN 
DE POLVO ATOMIZADO

ASHLAND CHEMICAL 
HISPANIA, S.L.

FABRICACIÓN DE 
PRIMERAS MATERIAS 
PLÁSTICAS

CURTIDOS NULES, S.A. CURTICIÓN Y ACABADO 
DE CUEROS Y PIEL

EL BARCO, S.L. FABRICACIÓN DE 
BALDOSAS 
ESMALTADAS

EGEUM 2000, S.L. FCA. Y DECORACIÓN 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

ARENAS MINERALES, 
S.L. 

INDUSTRIA DE LA 
PIEDRA

ENVASES ESCRICHE, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
ENVASES DE MADERA

AZULEJERA TÉCNICA, 
S.A.

FCA. DE BALDOSAS DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

VEGA DEL MOLL, S.A. EXTRACTIVA 
TRANSFORMADORA 
MINERO PARA LA 
CERÁMICA

PERONDA CERÁMICAS, 
S.A. 

FABRICACIÓN DE 
BALDOSAS CERÁMICAS

HISPANIA CERÁMICA, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

SAN ALF QUÍMICAS, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
COLORANTES Y 
PIGMENTOS

BALLESTER PORCAR, 
S.L

FABRICACIÓN DE 
REVESTIMIENTO Y 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

HOTELES DE VINARÓS 
2000, S.L. 

HOTEL DE 4 ESTRELLAS

PORCELANATTO, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS
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TITULAR ACTIVIDAD
PORCELÁNICOS HDC, 
S.A.

PRODUCCIÓN DE GRES 
PORCELÁNICO

JOSE OSET Y CIA, S.L. FCA. DE RODAPIÉ Y 
PIEZAS ESPECIALES 
CERÁMICAS

MOLDURAS DE 
MARMOL, S.L.

CORTE DE MOLDURAS 
DE MÁRMOL

CERÁMICA NULENSE, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

PAMESA 
CERÁMICA, S.L. 

FABRICACIÓN 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS

TALLERES MOLINER, 
S.L.

CALDERERÍA

CERÁMICA GÓMEZ, S.A. FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS Y BALDOSAS 
DE CERÁMICA

CERAMINA 
DECORONDA, S.A.

FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS

MARINA BENICARLÓ, 
S.A.

CONSTRUCCIÓN Y 
EXPLOTACIÓN DE 
PUERTO DEPORTIVO

GRES FORT, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

LAMBERTI ADITIVOS 
CERÁMICOS, S.A. 

FABRIC. PRODUCTOS 
QUÍMICOS USO 
INDUSTRIAL

COLORONDA, S.L. FABRICACIÓN DE 
ESMALTES Y COLORES 
PARA LA IND. 
CERÁMICA

POLIGÁS AMBIENTE, 
S.L.

TRATAMIENTO DE 
RESIDUOS PLÁSTICOS 
PARA SU 
VALORIZACIÓN EN GAS

LIBRA CERÁMICA, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS

TENDENCIAS 
CERÁMICAS, S.L.

FABRICACIÓN Y 
COMERCIALIZACIÓN 
DE PIEZAS ESPECIALES 
CERÁMICAS

ACRILATOS, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS QUÍMICOS.

POLITS L-ALCALATEN, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

AMADEO 
MARTÍCARBONELL, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
CULATAS PARA 
MOTORES DE 
GASOLINA Y DIESEL 
PARA AUTOMÓVILES

TITULAR ACTIVIDAD
UNDEFASA, S.A. FABRICACIÓN DE 

REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

MIURA CERÁMICAS, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
PIEZAS CERÁMICAS

SUPERCERÁM1CA, S.A. PAVIMENTO CERÁMICO 
Y PIEZAS ESPECIALES

INDUSTRIAS DOLZ, S.A. FABRICACIÓN DE 
PARTES, PIEZAS Y ACC.
VEHIC. DE MOTOR

PUL CERAMIC, S.L. RECTIFICADO Y PULIDO 
DE GRES PORCELÁNICO

TECNOFOC, S.A. FCA. Y COMERC. DE 
PIEZAS ESPECIALES 
CERÁMICAS

AZULINDUS Y MARTY, 
S.A.

FCA. Y COMERC. DE 
PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

ALBARO CERÁMICAS, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTO DE GRES

PELDAÑO INNOVACIÓN, 
S.L.

FCA. DE PELDAÑOS Y 
PIEZAS ESPECIALES DE 
CERÁMICA

COLORKER, S.A. FABRICACIÓN DE GRES 
PORCELÁNICO

GAROGRES, S.A. FABRICACIÓN DE 
PAVIMENTOS DE GRES

GRESPANIA, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS 
CERÁMICOS DE 
REVESTIMIENTO

CERÁMICAS 
FANAL, S.A.

FCA. DE PAVIMENTO Y 
REVESTIMIENTO 
CERÁMICO

BELLACRIS, S.L. FABRICACIÓN Y VENTA 
DE PRODUCTOS 
CERÁMICOS

ALTTOGLASS, S.A. FABRICACIÓN Y 
MANIPULADO DE OTRO 
VIDRIO

ENVASES 
INDUSTRIALES DEL 
CARTÓN ONDULADO, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
CAJAS DE CARTÓN 
ONDULADO

ALUKIT, S.L. FABRICACIÓN DE 
CARPINTERÍA 
METÁLICA

EXPERIENCIA 
CERÁMICA, S.A. 
(EXPERSA)

FABRICACIÓN Y 
COMERCIALIZACIÓN 
DE PRODUCTOS DE 
TERCER FUEGO

FERRO SPAIN, S.A. FABRICACIÓN DE 
COLORANTES Y 
PIGMENTOS
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TITULAR ACTIVIDAD
GAMA DECOR, S.A. FABRICACIÓN DE 

MUEBLES DE COCINA Y 
BAÑO

ATOMIZADAS DE 
ALCORA, S.A.

FABRICACIÓN DE 
POLVO ATOMIZADO 
PARA LA INDUSTRIA 
CERÁMICA

PULITERRA, S.A. PULIDO, RECTIFICADO 
Y CORTE DE CERÁMICA

En el año 2003 se aprobaron subvenciones a 28 pro-
yectos, por valor de 8.332.350,27 €. Durante ese año 
tuvieron lugar dos reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 4 de febrero (con una 
segunda sesión el 12 de marzo) y 18 de noviembre. Se 
indican a continuación las empresas atendidas en 2003 
y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
CARTONAJES DE LA 
PLANA, S.L.

FABRICACIÓN DE 
CARTÓN ONDULADO Y 
EMBALAJES

CENTRO DE 
TRANSFERENCIA DE 
RESIDUOS TÓXICOS Y 
PELIGROSOS DEL 
MEDITERRÁNEO, S.A.

RECICLADO DE 
PLÁSTICOS Y 
ESMALTES

ITAL-CASA, S.L. HOTEL 4 ESTRELLAS

ESMALGLASS, S.A. FCA. Y COMERC. 
FRITAS, ESMALTES Y 
COLORES CERÁMICOS

PEÑÍSCOLA PLAZA 
SUITES, S.L.

HOTEL 4 ESTRELLAS

RESIDENCIA DE 
TALASOTERAPIA, S.L.

HOTEL DE 4 ESTRELLAS

MÁRMOLES 
TARRAGONA, S.A.

INDUSTRIA DE LA 
PIEDRA NATURAL

INDUSTRIAL MARÍN 
TEXTIL, S.L.

FABRICACIÓN DE 
TEJIDOS DE TODAS 
CLASES

RIMOBEL, S.A. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES

LAGRAMA, S.L. FABRICACIÓN DE 
MOBILIARIO PARA 
DORMITORIOS 
JUVENILES

HERFA CABANES, S.L. HOTEL 2 ESTRELLAS

SEÑAR XXI, S.L. FABRICACIÓN DE 
CALCETINES Y ROPA 
ÍNTIMA

MOSAVIT ALCALATEN, 
S.L.

PRODUCCIÓN DE 
MOSAICO VÍTREO

TITULAR ACTIVIDAD
MOIDECAR, S.L. FABRICACIÓN DE 

EXPOSITORES Y STAND
VERNIS, S.A. FABRICACIÓN DE 

OTROS PRODUCTOS 
QUÍMICOS

MOBILIARIO DE 
OFICINA MEPEL, S.L.

FABRICACIÓN DE 
MOBILIARIO DE 
OFICINA

SERRERÍA Y PALLETS 
CHIVA, S.L.

FABRICACIÓN DE 
PALLETS

ESMALTES, SOCIEDAD 
ANÓNIMA

FABRÍCACIÓN DE 
FRITAS Y ESMALTES 
CERÁMICOS

TODAGRÉS, S.A. FCA. DE PAVIMENTOS 
DE PASTA BLANCA Y 
GRES PORCELÁNICO

ARGENTA CERÁMICA, 
S.L.

FABRICACIÓN 
BALDOSAS 
ESMALTADAS PARA 
PAVIMENTOS

ESPAFIBRAC, S.L. TRANSFORMACIÓN Y 
MANIPULACIÓN DE 
COCOS

MASIA FERRER, S.L. TURISMO RURAL
CARTONAJES EUROPA, 
S.A.

FCA. PLANCHA Y CAJAS 
CARTÓN ONDULADO

FORES DISEÑO, S.L. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES

ARTÍSTICOS DEL 
LEVANTE, S.A.

INDUSTRIA DE LA 
PIEDRA

IFF BENICARLÓ, S.A. FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS QUÍMICOS

BENICAS GRUP, S.L. FABRICACIÓN DE 
MALLA DE 
POLIETILENO

IBÉRICA DE 
SUSPENSIONES, S.A.

FABRICACIÓN DE 
MUELLES DE 
SUSPENSIÓN DE 
VEHÍCULOS

En el año 2004 se aprobaron subvenciones a seis 
proyectos, por valor de 642.597,00 €. Durante ese año 
tuvieron lugar cuatro reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales con fechas 18 de febrero, 1 de 
marzo, 23 de noviembre y 20 de diciembre. Se indican 
a continuación las empresas atendidas en 2004 y su 
actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
HERMANOS VAQUER, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
MUEBLES DE MADERA

INDUSTRIAL MÁRMOL 
EXPORT, S.A.

INDUSTRIA DE LA 
PIEDRA NATURAL
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TITULAR ACTIVIDAD
ESTELLER FUSTER, S.A. FABRICACIÓN DE 

MUEBLES DE MADERA
CARROCERÍAS 
FRIGORÍFICAS DEL 
MEDITERRÁNEO, S.L.

FCA., INSTALAC. Y 
REPARACIÓN DE 
FURGONES 
FRIGORÍFICOS E 
ISOTERMOS

MINERALS 2000, S.A. FCA. MATERIAS PRIMAS 
PARA IND. CAUCHO Y 
PLÁSTICO

ADAPTA COLOR, S.L FABRICACIÓN 
RECUBRIMIENTOS EN 
POLVO

En el año 2005 se aprobaron subvenciones a 21 pro-
yectos, por valor de 4.229.849,09 €. Durante ese año 
tuvieron lugar dos reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 26 de abril y 23 de 
junio. Se indican a continuación las empresas atendidas 
en 2005 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
UNDEFA, S.L. FÁBRICA DE 

PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

CONSTRUCCIONES 
METÁLICAS SAFf S.A.

TRATAMIENTO DE 
SUPERFICIES 
METÁLICAS

ARTESANA DE 
TURRONES, S.A.

FABRICACIÓN DE 
TURRONES 
FABRICACIÓN DE 
AZULEJOS

IBERO ALCORENSE, S.L. ENVASADO Y 
COMERCIALIZACIÓN 
DE AGUA

AGUAS DE CORTES, S.A. MINERAL
CENTRO DE CORTE POR 
AGUA AQUATALL, S.L.

CORTE DE PIEZAS POR 
CHORRO DE AGUA

MILMUEBLE, S.A. FABRICACIÓN DE 
MOBILIARIO

A. R. SISTEMAS DE 
PTNTURA, S.L.

FABRICACIÓN 
ARTÍCULOS ACABADOS 
METÁLICOS

ARENAS MINERALES, 
S.L.

PLANTA DE 
MOLTURACIÓN DE 
SILICATO DE CIRCONIO

MUEBLES FUSTER, S.A. FABRICACIÓN 
MUEBLES DE COCINA

MÁRMOLES 
TARRAGONA, S.A. 

INDUSTRIA DE LA 
PIEDRA NATURAL

COMPO AGRICULTURA, 
S.L.

FABRICACIÓN 
FERTILIZANTES 
AGRÍCOLAS

TITULAR ACTIVIDAD
MUEBLES COLLET, S.A. FABRICACIÓN 

MUEBLES PARA 
DORMITORIOS

MOIDECAR, S.L. FABRICACIÓN DE 
EXPOSITORES Y 
STANDS

PRAXAIR PRODUCCIÓN 
ESPAÑA, S.L.

PRODUCCIÓN DE 
DIÓXIDO DE CARBONO

MUEBLES PITARCH, S.A. FCA. MOBILIARIO DE 
MADERA PARA EL 
HOGAR

ARTES GRÁFICAS 
CASTELL IMPRESORES, 
S.L.

ARTES GRÁFICAS

INDEME, S.A. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES PARA EL 
HOGAR

ARCHELA 
CONTRACHAPADOS, 
S.L.

FABRICACIÓN TABLERO 
CONTRACHAPADO

HOTEL SPA EL PALAU, 
S.L.

HOTEL 4 ESTRELLAS

PULIDOS ROGER, S.A TALLADO Y PULIDO DE 
PIEDRA

En el año 2006 se aprobaron subvenciones a trece 
proyectos, por valor de 3.537.558,39 €. Durante ese 
año tuvieron lugar tres reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 16 de enero, 18 de 
julio y 13 de diciembre. Se indican a continuación las 
empresas atendidas en 2006 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
MARINA D’OR-LOGER, 
S.A.

HOTEL 4 ESTRELLAS

IMPRENTA LOGUI, S.L. ARTES GRÁFICAS
ESTELLER FUSTER, S.A. FABRICACIÓN DE 

MUEBLES
ACCIONA WINDPOWER, 
S.A.

ENSAMBLAJE DE 
AEROGENERADORES Y 
COMPONENTES

MUEBLES GARB1, S.A. FABRICACIÓN DE 
MUEBLES

MUEBLES PEÑÍSCOLA, 
S.L.

FABRICACIÓN DE 
MOBILIARIO DE 
MADERA

BEN1CARLÓ-
MOBLE-2000, S.L.

FABRICACIÓN DE 
MUEBLES DE MADERA 
PARA EL HOGAR

GAMA DECOR, S.A. FABRICACIÓN 
MUEBLES DE BAÑO, 
COCINA Y 
COMPLEMENTOS
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TITULAR ACTIVIDAD
HODEMA, S.A. FABRICACIÓN 

MOBILIARIO DE 
MADERA

FRESCAMAR 
ALIMENTACIÓN, S.L.

PLANTA DE PROCESO 
DE PESCADO Y 
MOLUSCOS

ADAPTA COLOR, S.L. FABRICACIÓN DE 
RECUBRIMIENTOS EN 
POLVO

UBE ENGINEERING 
PLAST1CS, S.A.

FABRICACIÓN NYLON Y 
COPOLÍMEROS

CARTONAJES LA 
PLANA, S.L.

FCA. CARTÓN 
ONDULADO, ENVASES Y 
EMBALAJES

En el año 2007 se aprobaron subvenciones a veinte 
proyectos, por valor de 6.378.233,03 €. Durante ese 
año tuvieron lugar tres reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 28 de marzo, 29 de 
mayo y 11 de junio. Se indican a continuación las 
empresas atendidas en 2007 y su actividad productiva:

TITULAR ACTIVIDAD
CERACASA, S.A. FABRICACIÓN DE 

PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

SAN ALF QUÍMICAS, 
S.A.

FABRICACIÓN DE 
PRODUCTOS 
AGROQUÍMICOS

ASHLAND CHEMICAL 
HISPANIA, S.L.

FCA. MATERIAS 
PLÁSTICAS

CERÁMICA NULENSE, 
S.A.

FABRICACIÓN 
PAVIMENTOS 
CERÁMICOS

GARDENIA QUÍMICA, 
S.A.

FCA. DE ADITIVOS

SEGORBE 
PORCELÁNICO, S.A.U.

FCA. GRES 
PORCELÁNICO

MUEBLES ANÓN 
QUEROL, S.A.

FCA. MOBILIARIO DE 
MADERA PARA EL 
HOGAR

RIMOBEL,S.A. FCA. DE MUEBLES

AGUAS DE CORTES, S.A. EXTRACCIÓN Y 
ENVASADO AGUA 
MINERAL

ONDULADOS 
CASABLANCA, S.A.

FABRICACIÓN DE 
CARTÓN ONDULADO

MARINA PORT 
CASTELLÓ, S.L.U.

CONSTRUCCIÓN Y 
EXPLOTACIÓN PUERTO 
DEPORTIVO

EL CONDADO DEL 
GOLF, S.L.

HOTEL 4 ESTRELLAS

TITULAR ACTIVIDAD

HOTEL EL ARTE 
BRECHTEL, S.L.

HOTEL 4 ESTRELLAS

PINTECAS, S.L. TRATAMIENTO Y 
RECUBRIMIENTO DE
METALES

SEBASTIÁ MOLINER, 
S.L.

MANIPULADO Y 
TRANSFORMACIÓN DE 
VIDRIO

FERRO SPAIN, S.A. FCA. DE OTROS 
PRODUCTOS QUÍMICOS

KARTOGROUP ESPAÑA, 
S.L.

PRODUCCIÓN PAPEL 
TISSÚ

UBE CHEMICAL 
EUROPE, S.A.

FCA. PRODUCTOS 
BÁSICOS DE QUÍMICA 
ORGÁNICA

NEOS ADDITIVES, S.L. FCA. PRODUCTOS 
QUÍMICOS

REPOL, S.L. FABRICACIÓN DE 
POLIAMIDAS

Y, por último en el año 2008 se aprobó una subven-
ción por valor de 1.090.805,52 €. Durante ese año 
tuvieron lugar cuatro reuniones del Consejo Rector de 
Incentivos Regionales, con fechas 15 de enero, 21 de 
febrero, 10 de julio y 21 de noviembre (con una segun-
da sesión el 3 de diciembre). La empresa subvencio-
nada en 2008 como titular a Nuevas Atomizadas, 
S.L.U y su actividad productiva: Fábrica de Polvo 
Atomizado.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054725

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la Televisión Digital Terrestre (TDT) a nivel 
municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la Televisión Digital Terrestre (TDT) a nivel 
municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integrados 
dentro de los Proyectos de Transición denominados 
Madrid Norte y Mataró. Dichos Proyectos de Transición, 
a su vez, se encuentran integrados en la Fase I del Plan 
Nacional de Transición a la TDT, aprobado por Acuerdo 
de Consejo de Ministros el 7 de septiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054728 a 184/054734, 184/054824, 184/054827, 
184/054829 a 184/054831 y 184/054833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na «web» www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 

la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ricomá de Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

En primer lugar, es preciso realizar algunas aclara-
ciones respecto a la ejecución presupuestaria aplicable 
a las empresas públicas.

El artículo 64 de la Ley General Presupuestaria dis-
pone la obligación de que todas las entidades que inte-
gran el sector público empresarial y fundacional (socie-
dades mercantiles estatales, fundaciones del sector 
público estatal y entidades públicas empresariales y 
restantes organismos públicos), elaboren un presupues-
to de explotación, en el que se detallarán los recursos y 
dotaciones anuales, y un presupuesto de capital con el 
mismo detalle.

Dentro del epígrafe «El presupuesto de otras Entida-
des del Sector Público Estatal», los Presupuestos Gene-
rales del Estado incluyen los presupuestos de estas enti-
dades, siendo su principal característica la naturaleza 
estimativa y no limitativa de las dotaciones de sus esta-
dos de gastos, lo que determina su exclusión del ámbito 
consolidado de los Presupuestos Generales del Estado.

El Anexo de Inversiones Reales-Distribución Geo-
gráfica de los Presupuestos Generales del Estado reco-
ge la Programación Plurianual de las inversiones a rea-
lizar por estas entidades.

Se trata de presupuestos estimativos y no limitativos 
y, en consecuencia, si a lo largo del ciclo varían los plan-
teamientos estratégicos de una compañía, pueden variar 
también las previsiones de inversión, puesto que éstas se 
van adaptando a la evolución del proyecto concreto, de 
la propia compañía y del mercado en el que opera.

Respecto a las inversiones indicadas por Su Señoría 
en la pregunta, si bien aún no están cerradas formal-
mente las cuentas de ENRESA correspondientes al 
ejercicio 2008, por lo que no se dispone de datos defini-
tivos sobre las inversiones realizadas, una vez finaliza-
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do el desmantelamiento de la Central Nuclear Vande-
llós I, las inversiones realizadas en el ejercicio 2008 
corresponden a la fase de latencia y ascienden a 34.654 
€ en concepto de equipamientos (plataforma uniperso-
nal eléctrica, equipos de protección, etc.).

Además, a continuación se remite la información 
relativa a las empresas del Grupo Patrimonio:

• Las inversiones ejecutadas por la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos en la provincia de Tarragona a 31 
de diciembre de 2008 ascendieron a 4.207.145 euros; lo 
que supone un grado de ejecución del 93% respecto al 
presupuesto inicial para el año 2008. Por si fuera de 
interés, indicar asimismo que de la cantidad referida, 
2.944.047 euros se han destinado a la mejora de infra-
estructuras; 745.728 euros a informática y telecomuni-
cación; 244.754 euros a mobiliario y el resto, 272.616 
euros, a otros conceptos entre los que se incluyen trans-
porte y seguridad.

• La Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de 
Patrimonio, S.A. (SEGIPSA), ejecutó en la provincia de 
Tarragona 1.987,05 euros, sobre un total presupuestado 
de 1.694.000,00 euros, para el proyecto de «Rehabilita-
ción de Inmueble de Banco de España en Tarragona».

El presupuesto previsto no ha podido ejecutarse al 
estar pendiente la iniciación de la obra de la obtención 
de la licencia correspondiente al Ayuntamiento de 
Tarragona, cuya solicitud se empezó a tramitar en 
diciembre del año 2006.

Por otro lado, las inversiones realizadas por ADIF, 
SEITTSA y AENA en 2008 en Tarragona ascendieron a 
79,3 millones de €.

En relación con la Autoridad Portuaria de Tarrago-
na, se informa lo siguiente:

El sistema portuario estatal celebra Planes de 
Empresa, consensuados entre cada Autoridad Portuaria 
y Puertos del Estado, en los que se incluyen los Planes 
de Inversiones plurianuales de cada una de ellas. En 
dichos Planes de Inversiones se recogen, tanto el segui-
miento del presupuesto del año en curso, como el pre-
supuesto de inversiones para el año siguiente. En este 
sentido, durante el año 2008 se han celebrado las 
reuniones de Plan de Empresa 2009 entre Puertos del 
Estado y cada una de las 28 Autoridades Portuarias que 
conforman el sistema portuario de titularidad estatal. El 
Plan de Empresa 2009 de cada Autoridad Portuaria, 
incluye el Plan de Inversiones plurianual 2008-2012, de 
las mismas, en el que se refleja el seguimiento del pre-
supuesto del año 2008 y el presupuesto de inversiones 
para 2009. El conjunto de los presupuestos de inversio-
nes de las Autoridades Portuarias junto al presupuesto 
de Puertos del Estado, una vez aprobado por el Consejo 
Rector de Puertos del Estado, se remitió al Ministerio 
de Fomento para su incorporación, de forma consolida-
da el conjunto del sistema portuario estatal, a los Presu-
puestos Generales del Estado del año 2009.

En este sentido, el Plan de Inversiones 2008-2012 
de la Autoridad Portuaria de Tarragona, reflejado en los 
Presupuestos Generales del Estado del año 2009, inclu-
ye el presupuesto para el ejercicio 2009 y el seguimien-
to del presupuesto del año 2008 con su previsión de 
cierre, cuyo incremento de inversión previsto realizar 
en este ejercicio de 2008 por esta Autoridad Portuaria, 
cifrado en 37.317 miles de euros en certificaciones ó 
36.256 miles de euros en pagos, fue aprobado por el 
Consejo Rector de Puertos del Estado.

Por último y en relación con la información requeri-
da, el grado de ejecución de las inversiones de la Auto-
ridad Portuaria de Tarragona, respecto a la previsión de 
cierre resultante del Plan de Empresa 2009 y reflejado 
en el Plan de Inversiones 208-2012 de este Organismo 
Público, es el siguiente:

Autoridad Portuaria de Tarragona
2008

Inversión 
certificada (*)

Inversiones (material e inmaterial) 36.359
Cifras en miles de euros e IVA no incluido
(*): Datos referidos al cierre provisional del ejercicio 2008.

Respecto a la entidad Servei Mancomunitat de Pre-
venció del Port de Tarragona, la Autoridad Portuaria de 
Tarragona, Organismo Público con participación en la 
misma, informa que durante 2008, esta sociedad ejecu-
tó unas inversiones por importe de 11,7 miles de euros.

Asimismo, es necesario significar que esta sociedad, 
durante 2008, ha perdido su condición de Sociedad 
Estatal pasando a Sociedad Privada, por no tener parti-
cipación mayoritaria en la misma la Administración 
General del Estado.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
Zona de Promoción Económica de la Comunidad 
Valenciana, creada mediante el Real Decreto 883/1989, 
de 14 de julio, se han aprobado ayudas, desde 1996 
hasta la actualidad, a 1.266 proyectos, por valor de 
468.470.544,07 €.

Se indica a continuación el desglose del referido 
importe, por provincia y año:
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PROVINCIA
Año 1996 Año 1997 Año 1998

EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN
ALICANTE 19 2.108.171,36 26 3.589.798,47 27 5.654.162,26
CASTELLÓN 17 5.311.062,61 11 8.617.803,29 14 6.456.763,44
VALENCIA 16 6.467.654,20 22 10.149.566,79 34 13.120.892,47
TOTAL 52 13.886.888,17 59 22.357.168,55 75 25.231.818,17

PROVINCIA
Año 1999 Año 2000 Año 2001

EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN
ALICANTE 19 16.883.829,43 12 3.338.414,23 30 12.668.396,99
CASTELLÓN 27 23.894.222,89 17 11.455.435,45 63 31.696.252,33
VALENCIA 38 30.800.154,31 22 12.314.132,51 37 9.816.510,96
TOTAL 84 71.578.206,63 51 27.107.982,19 130 54.181.160,28

PROVINCIA
Año 2002 Año 2003 Año 2004

EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN
ALICANTE 87 17.978.717,86 56 12.268.322,19 19 2.558.038,10
CASTELLÓN 85 32.010.045,60 28 8.332.350,27 6 642.597,00
VALENCIA 131 36.338.140,91 85 21.426.057,22 27 40.811,809,28
TOTAL 303 86.326.904,37 169 42.026.729,68 52 44.012.444,38

PROVINCIA
Año 2005 Año 2006 Año 2007

EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN
ALICANTE 37 6.173.366,42 21 3.395.161,73 29 16.215.159,50
CASTELLÓN 21 4.229.849,09 13 3.537.558,39 20 6.378.233,03
VALENCIA 56 14.496.957,64 42 12.579.329,14 39 7.823.039,55
TOTAL 114 24.900.173,15 76 19.512.049,26 88 30.416.432,08

PROVINCIA
Año 2008 Acumulado 1996-2008

EXPTE. SUBVENCIÓN EXPTE. SUBVENCIÓN

ALICANTE 1 97.848,00 383 102.929.386,54
CASTELLÓN 1 1.090.805,52 323 143.652.978,91
VALENCIA 11 5.743.933,64 560 221.888.178,62
TOTAL 13 6.932.587,16 1.266 468.470.544,07

No se reflejan datos de la anualidad 2009 dado que, 
a 3 de abril, no se había celebrado el Consejo Rector de 
Incentivos Regionales.

Madrid, 14 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

RENFE OPERADORA

1.  LÍNEAS GENERALES DE LA POLÍTICA DE 
RENFE OPERADORA EN MATERIA DE 
RECURSOS HUMANOS

La política de RENFE-Operadora en materia de 
recursos humanos está orientada a la ocupación efectiva 
de todos los empleados, en un marco de organización 
eficaz de los procesos productivos y de las funciones de 
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los puestos, de tal forma que los únicos excesos de jor-
nada que se produzcan sean los derivados de incidencias 
no previstas en la explotación ferroviaria diaria.

RENFE-Operadora es una Empresa Pública que está 
obligada a gestionar de forma eficaz su actividad dotán-
dose de una plantilla que propicie, por sus dimensiones, 
capacitación profesional, funcionalidad y coste, la via-
bilidad sostenida de la empresa en un mercado liberali-
zado y competitivo.

Asimismo, tiene que priorizar, para su mejor apro-
vechamiento, la adaptación de sus recursos de personal 
propios antes de acudir a ingresos externos; de ahí que 
en los dos últimos años se hayan producido 225 recon-
versiones a categorías de conducción y se haya ubicado 
a 661 maquinistas participantes en procesos de movili-
dad funcional y geográfica en los centros de trabajo y 
residencias solicitados por ellos, con las necesarias 
acciones de formación para adecuación a los nuevos 
puestos de trabajo que esto supone, como acciones pre-
vias a nuevos ingresos.

RENFE-Operadora consciente de la necesidad de 
adecuar el sistema productivo a la nueva realidad 
empresarial en la que está inmersa, se encuentra en 
estos momentos en vías de negociación con el Comité 
General de Empresa de un nuevo marco de desarrollo 
profesional, contemplado en el I Convenio Colectivo de 
RENFE-Operadora. Este nuevo marco, que se está 
negociando con el Comité General de Empresa, con-
templa la ordenación de funciones, responsabilidades y 
sistema retributivo de todos los colectivos.

Las propuestas presentadas por la Empresa conlle-
varían la total eliminación de realización y abonos de 
excesos de jornada, por lo que en caso de producirse de 
forma puntual algún exceso de jornada, éste será com-
pensado íntegramente con tiempo de descanso.

Por otra parte, la Empresa presentará a la represen-
tación de los trabajadores alternativas de empleo como 
resultado de las acciones que se desarrollen, dando 
prioridad a la recolocación de los trabajadores de la 
Empresa, que actualmente están adscritos a centros de 
trabajo con excesos de recursos.

2. EXCESOS DE JORNADA

A continuación se detallan, ordenados por tipología, 
los excesos de jornada abonados, las circunstancias en 
que se producen y las características de la normativa 
vigente, así como las vías de solución previstas por la 
empresa para cada uno de los casos.

HORAS EXTRA REALIZADAS POR COLECTI-
VOS QUE NO SON DE CONDUCCIÓN

La práctica totalidad de las horas realizadas se 
corresponde a actividades de mantenimiento de mate-
rial y a fabricación de nuevos trenes.

Como consecuencia de la naturaleza y característi-
cas de esta actividad, es muy complejo conseguir el 

dimensionamiento adecuado en cada fase de la produc-
ción para alcanzar el cumplimiento de los plazos de 
entrega con el alto nivel de calidad exigido.

Éste es el motivo por el que se producen desajustes 
que conllevan a la realización de horas extraordinarias 
difíciles de evitar, ya que no se pueden solucionar con 
incrementos de plantilla que necesitarían un nivel de 
capacitación tecnológica imposible de adquirir en el corto 
plazo en que se requiere y que, finalizada la actividad de 
fabricación, se convertiría en personal excedentario.

Otro motivo, por el que en la actividad de manteni-
miento y fabricación de material se producen excesos 
de jornada, es el alto nivel de absentismo por situacio-
nes de Incapacidad Temporal en el colectivo de talleres: 
el índice de absentismo en este colectivo, el 8,17%, es 
excepcionalmente alto tanto en comparación con el 
resto de la Empresa como en relación con el sector 
industrial a nivel nacional. En el año 2008, este nivel de 
absentismo se traduce en 483.285 horas de ausencias.

El resto de las horas extraordinarias corresponde al 
colectivo de personal Comercial y están motivadas, 
fundamentalmente, por la mayor dedicación que se 
necesitó para atender a los clientes en los períodos en 
que se produjeron incidencias por la construcción de 
las nuevas infraestructuras. La mayor repercusión en 
este aspecto se ha producido en el área de Barcelona.

HORAS EXTRA POR FUERZA MAYOR

El 96% de este tipo de horas se concentran en el 
personal de mantenimiento y se realizan como conse-
cuencia de accidentes e incidencias imprevisibles de 
muy alta repercusión en la seguridad, que se pueden 
producir en cualquier parte de la red ferroviaria, gene-
ralmente con acceso a vías generales o secundarias.

Estas incidencias exigen la intervención de Brigadas 
de Socorro que se encuentran situadas estratégicamente 
en todo el ámbito nacional, compuestas por Grúa y 
Vagón y/o Equipos de Incidencias que no requieren el 
despliegue de Grúa y Vagón, pero sí, de otros medios 
como son camiones biviales.

RENFE-Operadora, en su política de minimizar el 
impacto de este tipo de horas extraordinarias, ha conse-
guido una reducción del 36% en el año 2008 respecto a 
las que se realizaron en 2007. Está previsto que en el 
futuro inmediato se sigan disminuyendo en proporcio-
nes importantes este tipo de horas como consecuencia 
de las mejoras que se derivarán de la puesta en servicio 
de nuevos trenes y de las nuevas líneas ferroviarias.

HORAS DE CONDUCCIÓN Y DESCANSOS NO 
DISFRUTADOS

Para analizar los excesos de jornada relativas al 
colectivo de conducción durante el año 2008, es preciso 
conocer el marco normativo de este colectivo y las cir-
cunstancias de la producción.

Para ello, se exponen las siguientes líneas:
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• NORMATIVA: la normativa que regula la jornada 
de conducción genera abonos por excesos de jornada 
sin que ello signifique que, desde un punto de vista jurí-
dico, se trate de horas extraordinarias y sin que, por 
ello, estén sujetas al límite máximo de 80 horas extraor-
dinarias anuales.

Por otra parte, hay que tener en cuenta que los días 
festivos que se trabajan se abonan automáticamente, si 
no son compensados con descanso, dentro de los 20 
días siguientes a la fiesta, con independencia de que su 
disfrute pudiera garantizarse en un período de tiempo 
más amplio y, en cualquier caso, dentro del mismo 
año.

De ahí que no se deba considerar que todos los días 
abonados como descanso no disfrutado se correspon-
dan con déficit de recursos en las plantillas, sino que el 
problema se genera como consecuencia de la normativa 
que regula la jornada.

Este es uno de los temas que RENFE-Operadora 
tiene como objetivo prioritario resolver mediante la 
negociación de un nuevo modelo de jornada incluido en 
el marco regulador que ha presentado al Comité Gene-
ral de Empresa, dentro del contexto del I Convenio 
Colectivo.

En este sentido, está establecido que, por necesida-
des productivas, el descanso en el ciclo normal pueda 
reducirse hasta un mínimo de 38 horas, pero en tal cir-
cunstancia se generará el abono de un día de descanso 
no disfrutado, al margen de que en ciclos posteriores se 
compense la disminución de descanso producida.

En consecuencia, se puede resumir que los 65.210 
días abonados como descanso corresponden a 13 ciclos 
semanales de descanso de 38 horas de media y 34 ciclos 
de descanso semanal de 62 horas y, en consecuencia, 
no deberían considerarse estrictamente como excesos 
de jornada los abonos por compensación de descanso 
trabajado.

Esta misma normativa dispone que las horas de jor-
nada de cada ciclo que superen a las establecidas en el 
mismo sean abonadas como horas de exceso de jorna-
da, aunque ello no supusiera la superación de la jornada 
anual.

Muestra de lo expuesto anteriormente es que una 
misma hora de exceso sobre la jornada diaria de trabajo 
pueda ser abonada por varios conceptos de nómina 
diferentes, pero simultáneos y acumulativos, debido a 
que lo que se compensa en la nómina es una distribu-
ción atípica de la jornada, pero ello no significa que se 
exceda de la jornada ordinaria legalmente establecida 
ni en cómputo mensual ni, mucho menos, anual.

• FORMACIÓN: el marco de actividad en que se 
han producido los excesos de jornada ha estado condi-
cionado por un incremento muy significativo de la 
impartición de formación. Las horas de formación del 
colectivo de conducción han ascendido durante el ejer-
cicio a 408.488 horas, lo que supone un incremento del 
38,5% con respecto al año anterior.

Esto ha significado una disminución considerable 
de la capacidad productiva de la plantilla. Las causas 
que han motivado este notable incremento de la forma-
ción se exponen a continuación, pero antes de ello es 
preciso señalar que las mismas tienen un marcado 
carácter coyuntural y, por lo tanto, no deben conside-
rarse determinantes a la hora de establecer el dimensio-
namiento de la plantilla, el cual debe calcularse para 
situaciones sostenibles.

Las causas a que se hacía referencia anteriormente 
son las siguientes:

a) Apertura de nuevas infraestructuras: en Alta Velo-
cidad, accesos a Barcelona, Málaga y Valladolid, inaugu-
ración del nuevo túnel Madrid Atocha-Chamartín.

b) Inauguración y potenciación de servicios como 
consecuencia de las nuevas infraestructuras y de la 
adquisición de nuevos trenes.

c) La movilidad geográfica realizada en el colecti-
vo, previa al ingreso de 165 maquinistas que se han 
incorporado a la empresa durante el ejercicio 2008.

Para hacer una mejor composición de la situación, 
hay que tener en cuenta que, para que un maquinista 
sea productivo en su centro de trabajo tiene que estar 
habilitado para todos los tipos de material que existan 
en su Área y residencia y, asimismo, para los tipos de 
línea por los que circulen sus trenes.

De ahí que la apertura de nuevas líneas, la incorpo-
ración de nuevos trenes y la movilidad a que tienen 
derecho los trabajadores (han cambiado de centro de 
trabajo 661 maquinistas) previa a la incorporación de 
nuevos ingresos (165 en el ejercicio 2008), multipli-
quen la actividad formativa.

El tiempo de formación requerido para la obtención 
de una habilitación de infraestructura es de 40 horas.

El tiempo de formación para una habilitación de 
material varía de 80 a 144 horas en función del tipo de 
tren.

Las horas de formación, que exceden a las progra-
madas para períodos de producción normalizados, con-
llevan una disminución de la capacidad productiva 
superior en trabajadores equivalentes a la que resultaría 
de dividir este exceso de horas por la jornada anual. 
Esto es debido a que en muchos casos las horas de for-
mación impartidas generan desplazamientos con res-
pecto a la residencia en que está ubicado el centro de 
trabajo y, evidentemente, también hay que considerar 
esta mayor pérdida de jornadas productivas, consecuen-
temente, un mayor coste para su reposición que redun-
da en excesos de jornada del personal que se mantiene 
en producción directa.

3. SEGURIDAD

En lo que respecta a las consideraciones sobre segu-
ridad contenidas en la pregunta efectuada por Su Seño-
ría, RENFE-Operadora garantiza la aplicación de las 
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normas establecidas tanto internas como externas y 
como responsable de la seguridad de usuarios y trabaja-
dores, aplica en los ciclos de trabajo del personal de 
conducción y de todo aquel que interviene en la circu-
lación ferroviaria, toda la normativa existente en mate-
ria de seguridad en la circulación.

En lo referente a la relación que establece en la pre-
gunta entre los excesos de jornada y la seguridad de 
usuarios y trabajadores, es preciso aclarar que los nive-
les de seguridad no se ven afectados en absoluto por 
esta situación y que bajo ningún concepto se superan 
las horas de conducción tipificadas en el Reglamento 
del Sector Ferroviario, que establece un tope máximo 
de 6 horas de conducción continuada y no más de 9 
horas discontinuas en el día.

Además de lo expuesto anteriormente y derivado 
del valor crítico que tiene para la empresa la seguridad 
ferroviaria, tanto la de los clientes como la de los traba-
jadores que intervienen en el proceso productivo, cuan-
do un maquinista conduce un tren se han efectuado pre-
viamente los controles oportunos para asegurar que se 
encuentra en perfectas condiciones de descanso para su 
actividad y que dispone de las autorizaciones en vigor 
que establece la normativa.

4.  ACTUACIONES DE LA INSPECCIÓN DE 
TRABAJO

Con relación a las actuaciones de la Inspección de 
Trabajo, RENFE-Operadora no ha recibido notificación 
alguna de Actas de Infracción por «excesos de jornada» 
en el año 2008.

Durante el año 2008 se han levantado 2 actas de 
infracción relativas a posibles excesos de jornada del 
año 2007. Una de ellas se encuentra en recurso de Alza-
da y la otra se ha recurrido en la vía Contencioso-Admi-
nistrativa.

Por lo tanto, a esta fecha no existe por este motivo 
ninguna actuación firme de la Inspección de Trabajo 
sobre excesos de jornada en RENFE Operadora.

5.  LINEAS DE SOLUCIÓN PLANTEADAS POR 
LA EMPRESA

En el primer punto de esta respuesta se exponía la 
política de la empresa en materia de recursos humanos 
que, en lo relativo a jornada, tiene el objetivo de que no 
se produzcan excesos de jornada y que, en los casos 
excepcionales en que se produzcan por incidencias 
imprevistas, estos excesos sean compensados con tiem-
po de descanso.

Para llegar a esta solución, es decir, para conse-
guir la práctica eliminación de los excesos de jorna-
da, RENFE-Operadora ha presentado su propuesta de 
Desarrolló Profesional, que está siendo negociada en 
el ámbito del I Convenio Colectivo y que comple-
mentará con otras líneas de actuación, como son la 
recolocación interna de los recursos que estén consi-

derados excedentarios en sus respectivos centros de 
trabajo y la continuidad en su política de ingresos 
para dar respuesta a los incrementos de actividad que 
se produzcan.

A este respecto es oportuno señalar que en los últi-
mos años, y con un Expediente de Regulación de 
Empleo vigente desde el año 2005, acordado con la 
práctica totalidad de los sindicatos representados en el 
Comité General de Empresa (SEMAF con 4 miembros; 
CCOO con otros 4; UGT, con 3; y SF con 1), y con la 
única excepción del sindicato CGT (que tiene 1 repre-
sentante), se han efectuado más ingresos que los com-
prometidos en el Plan Social contenido en el referido 
ERE: 634 ingresos, de los cuales el 76% se han incor-
porado a los colectivos en que se producen excesos de 
jornada. En el año 2008 ingresaron 165 maquinistas; y 
en 2007 y 2008, 220 nuevos empleados en comercial y 
97 en mantenimiento y fabricación.

La referida propuesta de Desarrollo Profesional 
supondría la ordenación de todos los colectivos, y con-
templa mayor funcionalidad, capacitación profesional 
y flexibilidad para adaptación a las demandas de los 
clientes en un mercado competitivo, necesarias para la 
gestión de la Empresa Pública, y un nuevo sistema 
retributivo acorde a las funcionalidades que se acuer-
den y a los incrementos reales de productividad y de 
calidad.

En esta misma línea y con criterios análogos se 
implantaron en el año 2002, previo acuerdo de las par-
tes, diferentes Marcos Reguladores para los colectivos 
de Intervención de Cercanías, Grandes Líneas y 
Regionales. Estos Marcos permitieron ajustar las jor-
nadas a la demanda de producción y la eliminación 
del abono de los excesos de jornada y descansos no 
disfrutados, que se producían en el colectivo por la 
aplicación de normas de tasación de jornadas y gráfi-
cos análogas a las que se continúan aplicando en el 
colectivo de conducción.

La puesta en marcha, en 2002, de estos nuevos Mar-
cos de Intervención dio lugar a la desaparición de 
365.060 horas de excesos de jornada, de las que 118.500 
correspondían a horas y el resto a compensación de 
30.820 días de descansos no disfrutados en un colectivo 
de 1.907 trabajadores, que se abonaron en el año 2001. 
La implantación de estos marcos consiguió la ordena-
ción de las actividades comerciales de atención al clien-
te y de control, pero hay que destacar que esta mejora 
de la eficacia y calidad en el servicio no generó deterio-
ro o disminución de la calidad de condiciones de traba-
jo de los empleados afectados.

6.  CONCLUSIONES RELATIVAS AL CÓMPUTO 
DE LOS EXCESOS DE JORNADA

Como conclusión de todo lo expuesto anteriormen-
te, relativo a horas extraordinarias, horas de fuerza 
mayor y días abonados por concepto de descansos no 
disfrutados, es preciso destacar los siguientes puntos:
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• No se pueden establecer equivalencias directas 
entre horas de exceso de jornada y número de trabaja-
dores necesarios para su eliminación.

• Es preciso tener en cuenta las situaciones de natu-
raleza coyuntural que generan excesos de jornada y 
darles soluciones que pasan por la regulación acordada 
de jornadas más eficaces y adaptadas a los requerimien-
tos productivos, pero no deben ser determinantes a la 
hora de establecer el dimensionamiento eficaz y soste-
nible de las plantillas.

• Esta línea de solución expuesta en el párrafo 
anterior se complementará con alternativas de creación 
de empleo, es decir, ingresos, que están previstos para 
el presente año pero que no podrán hacerse efectivos 
hasta que existan en el mercado laboral profesionales 
con la titulación requerida para ejercer la actividad de 
conducción.

• RENFE Operadora cumple con la Ley de Seguri-
dad Social en materia de cotizaciones figurando exclu-
sivamente como horas de fuerza mayor las realizadas 
por situaciones imprevistas y que se han detallado 
anteriormente.

ADIF

En la entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) se realizan dos 
tipos de horas extraordinarias: de una parte, las motiva-
das por fuerza mayor que, según establece el artículo 
35.3 del Estatuto de los Trabajadores, son aquellas rea-
lizadas «...para prevenir o reparar siniestros y otros 
daños extraordinarios y urgentes...», En el ámbito de 
ADIF, se consideran como tal, los excesos de jornada 
realizados para prevenir o reparar siniestros u otros 
daños extraordinarios y urgentes, que sean necesarios 
para restaurar el tráfico ferroviario. Asimismo, las que 
se realizan en estaciones intermitentes, cuando la demo-
ra en el cierre de las mismas sea producida por causa de 
retraso de algún tren, etc.

De otra parte, el resto de horas extraordinarias, con-
ceptuadas aquí las realizadas por el trabajador una vez 
cumplida la jornada ordinaria de trabajo.

La realización de este tipo de horas en el año 2008, 
ha estado motivada por diferentes circunstancias: la 
puesta en servicio de las nuevas líneas de alta veloci-
dad, la apertura de nuevas estaciones, el incremento de 
trabajos de renovación de vía encomendados, la sustitu-
ción temporal de trabajadores en situación de incapaci-
dad temporal, licencias urgentes, curso de reciclaje y 
reconocimientos médicos programados según lo esta-
blecido en la Orden FOM/2520/2006, de 27 de julio, 
por la que se determinan las condiciones para la obten-
ción de títulos y habilitaciones del personal ferroviario, 
etc.

En ADIF, además de las horas mencionadas ante-
riormente, se realizan ampliaciones de jornada con-
forme a lo estipulado en el Real Decreto 1561/1995, 
sobre jornadas especiales y, en particular, en lo refe-

rente a tiempos de trabajo efectivo y tiempo de pre-
sencia y tiempos de trabajo y descanso en el transpor-
te ferroviario.

Igualmente, se desarrollan los siguientes tipos de 
jornadas especiales:

— Horas especiales (a prorrata): son el tiempo de 
exceso previsto en gráfico hasta las cuatro primeras 
horas que, sobre la jornada normal de ocho horas, reali-
ce el personal de circulación en estaciones de tráfico 
reducido, apartaderos, etc. (art 13.2.a del Real Decreto 
1561/1995).

— Horas en función de piloto: este tipo de horas se 
encuentra recogido en art 13.2 b del RD 1561/1995, 
relativo a los tiempos de trabajo y descanso en el trans-
porte ferroviario, en el que se menciona expresamente 
el servicio de vigilancia y custodia, incluida la vigilan-
cia en un punto fijo. En ADIF es imprescindible la 
figura del «Piloto» como trabajador que vela por la 
calidad y seguridad de ejecución de las obras de infra-
estructura que se realizan, vigilando y avisando sobre 
la actividad de circulaciones, solicitud de cortes de tra-
bajo, etc.

— Horas de Toma y Deje de Servicio: la normativa 
de ADIF establece que la jornada empezará a contarse en 
el lugar de trabajo, al iniciarse las operaciones preparato-
rias para tomar servicio, y se dará por finalizada al termi-
nar las tareas necesarias para dejarlo, conforme a lo dis-
puesto en los Reglamentos de servicio. Dentro de estas 
operaciones estarían comprendidas las de informar, al 
final de su jornada, a quien les suceda en el mismo, de la 
situación de los trenes, de las vías de la estación, si están 
libres u ocupadas con vehículos, del personal, instalacio-
nes de señales y enclavamientos, etc.

Finalmente, se indica que, con fecha 19 de junio de 
2007, la Unidad Especializada de Seguridad Social, de 
la Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad Social, 
requirió a ADIF información para iniciar actuaciones 
comprobatorias en materia de régimen económico de la 
Seguridad Social.

Realizadas las comprobaciones oportunas la Inspec-
ción de Trabajo no realizó mención alguna a que se 
hayan detectado irregularidades en relación con las 
horas extraordinarias.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054825, 184/054826 y 184/054917

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).
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Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054828

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integra-
dos dentro de los Proyectos de Transición denominados 
Madrid Norte, Mataró y Ripoll. Dichos Proyectos de 
Transición, a su vez, se encuentran integrados en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, apro-
bado por Acuerdo de Consejo de Ministros el 7 de sep-
tiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

De acuerdo con la información disponible en los 
centros y organismos adscritos al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda (Dirección General de Patrimonio del 
Estado, Dirección General de Servicios y Coordinación 
Territorial y Agencia Estatal de la Administración Tri-
butaria), no constan antecedentes que permitan infor-
mar sobre el asunto por el que se interesa Su Señoría.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054858

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción (GS).

Respuesta:

El gasto farmacéutico en 2008 a través de receta ofi-
cial del Sistema Nacional de Salud ha sido de 
11.970.955.447 euros, lo que ha supuesto un crecimiento 
del 6,97% en relación con el año anterior. Se confirma la 
tendencia a la moderación que comenzó a apreciarse en 
abril de 2004, cuando el incremento interanual se situaba 
en el 11,02%, tras una subida del 12,14% en 2003.

La moderación del crecimiento del gasto farmacéu-
tico durante el pasado año se ha manifestado tanto en el 
gasto medio por receta, con un incremento del 1,36% 
con respecto a 2007 (pasando de 13,27 a 13,45 euros), 
como en el número de recetas facturadas, que se han 
incrementado un 5,53%.E1 Ministerio de Sanidad y 
Política Social valora la moderación de la factura far-
macéutica que se ha producido a lo largo de 2008, y 
continuará aplicando medidas que posibiliten la con-
tención del gasto en el marco de la actual coyuntura 
económica, y en beneficio de los usuarios del Sistema 
Nacional de Salud.

Cabe reseñar que a esta moderación han contribuido 
las políticas de uso racional de medicamentos llevadas 
a cabo por el conjunto de las Administraciones sanita-
rias, el efecto del sistema de precios de referencia pues-
to en marcha por el Gobierno, y el incremento del uso 
de los medicamentos genéricos y otras medidas aplica-
das sobre la oferta.

Centrándonos en el uso de los medicamentos gené-
ricos, hay que destacar el notable aumento en el consu-
mo de estos medicamentos EFG. Así pues, el porcenta-
je de consumo en envases EFG respecto al total ha 
pasado de un 12,03% en el año 2004 a un 21,81% en 
2008, y las cifras de consumo en importe de EFG res-
pecto al total han evolucionado de un 6,58% en el año 
2004 a un 9,20% en 2008.

Asimismo, es necesario reconocer la importante 
labor desarrollada tanto por las Comunidades Autóno-
mas como por los profesionales sanitarios para acome-
ter esta contención del gasto.

En relación con estos datos, debe tenerse en cuenta 
que el 1 de agosto de 2008 entraron en vigor los nuevos 
márgenes y descuentos correspondientes a la distribu-
ción y dispensación de medicamentos de uso humano 
establecidos en el Real Decreto 823/2008, actualizando 
tanto el margen fijo de los medicamentos a partir de un 
PVL superior a 91,63 euros como la escala de deduccio-
nes en la factura mensual de las oficinas de farmacia.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054887

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alique López, Jesús (GS).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico está ultimando el 
Plan trienal 2009-2011, para la instalación de 1.500 
puntos de control de velocidad en las carreteras de su 
competencia, por un importe de 90 millones de euros. 
Las actuaciones en la provincia de Guadalajara, duran-
te 2009, serán las que resulten del mismo.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054916

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios interesados se encuentran integrados 
dentro de los Proyectos de Transición denominados 
Mataró, Ricote y Ripoll. Dichos Proyectos de Transición, 
a su vez, se encuentran integrados en la Fase I del Plan 
Nacional de Transición a la TDT, aprobado por Acuerdo 
de Consejo de Ministros el 7 de septiembre de 2007.

Todos los Proyectos de Transición pertenecientes a 
la Fase I del Plan Nacional tenían establecida como 
fecha límite de cese de emisiones analógicas la del 30 
de junio de 2009.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la Televisión Digital Terrestre (TDT) a nivel 
municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054919

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web: www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054920

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054921

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigitales, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisioridigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054924

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real de desarrollo y ejecución del 
referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/054925

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte, y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054926 a 184/054937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno, a través del Instituto de Turismo de 
España (TURESPAÑA), organismo competente y pro-
motor de la construcción del parador de Morella, cono-
ce las distintas condiciones del dictamen favorable 
emitido por la Conselleria de Cultura en relación con la 
construcción de un Parador de Turismo en el municipio 
de Morella, en los inmuebles del Real convento de San 
Francesc y Agustinas.

TURESPAÑA conoce los informes emitidos por la 
Conselleria de Cultura desde el inicio de la tramitación 
del proyecto del parador de Morella, y los ha tenido en 
cuenta en la elaboración de dicho proyecto.

Además, tras los estudios de viabilidad y los infor-
mes favorables para la implantación de un parador en 
los referidos conventos, se considera que la implanta-
ción del parador es perfectamente compatible con la 
restauración y puesta en valor de ambos conventos, hoy 
muy deteriorados por el paso del tiempo. Es más, se 
considera que es una de las formas más adecuadas para 
lograr la puesta en valor de dicho conjunto histórico, 
como ha ocurrido en otros muchos inmuebles declara-

dos bienes de interés cultural (BIC) que han sido incor-
porados a la Red de Paradores mediante la correspon-
diente implantación de un Parador de Turismo.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos (GP).

Respuesta:

La Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas establece 
en su artículo 32 que únicamente se podrá permitir la 
ocupación del dominio público marítimo-terrestre para 
aquellas actividades o instalaciones que, por su natura-
leza, no puedan tener otra ubicación, quedando expre-
samente excluidas, entre otras, las edificaciones desti-
nadas a residencia o habitación.

Por lo anteriormente expuesto, se entiende que la 
pregunta planteada hace referencia a aquellas concesio-
nes derivadas de la aplicación de las disposiciones tran-
sitorias de la Ley de Costas.

La puesta en práctica del Plan de Deslindes ha obli-
gado a la Dirección General de Sostenibilidad de la 
Costa y del Mar a elaborar y llevar a cabo el denomina-
do Programa de Reconocimiento de Derechos sobre el 
dominio público marítimo-terrestre, cuyo objetivo es 
aclarar la situación en que quedan las propiedades afec-
tadas por los deslindes, de conformidad con lo estable-
cido en el Régimen Transitorio de la Ley de Costas. 
Este régimen transitorio está previsto para los proble-
mas que plantea la eventual existencia de titularidades 
demaniales sobre zonas que, por mandato constitucio-
nal, quedan integradas en el dominio público estatal.

La tramitación de las concesiones de acuerdo con 
este programa esta, por tanto, relacionada con la ejecu-
ción y terminación del Plan de Deslindes, todavía por 
completar. A este respecto, en la provincia de Ponteve-
dra, se han tramitado 7 solicitudes de concesión, no 
habiéndose otorgado ninguna de ellas.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054948

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos (GP).
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Respuesta:

La Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas establece 
en su artículo 32 que únicamente se podrá permitir la 
ocupación del dominio público marítimo-terrestre para 
aquellas actividades o instalaciones que, por su natura-
leza, no puedan tener otra ubicación, quedando expre-
samente excluidas, entre otras, las edificaciones desti-
nadas a residencia o habitación.

Por lo anteriormente expuesto, se entiende que la 
pregunta planteada hace referencia a aquellas concesio-
nes derivadas de la aplicación de las disposiciones tran-
sitorias de la Ley de Costas.

La puesta en práctica del Plan de Deslindes ha obli-
gado a la Dirección General de Sostenibilidad de la 
Costa y del Mar a elaborar y llevar a cabo el denomina-
do Programa de Reconocimiento de Derechos sobre el 
dominio público marítimo-terrestre, cuyo objetivo es 
aclarar la situación en que quedan las propiedades afec-
tadas por los deslindes, de conformidad con lo estable-
cido en el Régimen Transitorio de la Ley de Costas. 
Este régimen transitorio está previsto para los proble-
mas que plantea la eventual existencia de titularidades 
demaniales sobre zonas que, por mandato constitucio-
nal, quedan integradas en el dominio público estatal.

La tramitación de las concesiones de acuerdo con 
este programa está, por tanto, relacionada con la ejecu-
ción y terminación del Plan de Deslindes, todavía por 
completar. A este respecto, en la provincia de A Coru-
ña, se han tramitado 76 solicitudes de concesión, 
habiéndose otorgado 3 de ellas.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054950

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Floriano Corrales, Carlos (GP).

Respuesta:

La Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas establece 
en su artículo 32 que únicamente se podrá permitir la 
ocupación del dominio público marítimo-terrestre para 
aquellas actividades o instalaciones que, por su natura-
leza, no puedan tener otra ubicación, quedando expre-
samente excluidas, entre otras, las edificaciones desti-
nadas a residencia o habitación.

Por lo anteriormente expuesto, se entiende que la 
pregunta planteada hace referencia a aquellas concesio-
nes derivadas de la aplicación de las disposiciones tran-
sitorias de la Ley de Costas.

La puesta en práctica del Plan de Deslindes ha obli-
gado a la Dirección General de Sostenibilidad de la 

Costa y del Mar a elaborar y llevar a cabo el denomina-
do Programa de Reconocimiento de Derechos sobre el 
dominio público marítimo-terrestre, cuyo objetivo es 
aclarar la situación en que quedan las propiedades afec-
tadas por los deslindes, de conformidad con lo estable-
cido en el Régimen Transitorio de la Ley de Costas. 
Este régimen transitorio está previsto para los proble-
mas que plantea la eventual existencia de titularidades 
demaniales sobre zonas que, por mandato constitucio-
nal, quedan integradas en el dominio público estatal.

La tramitación de las concesiones de acuerdo con 
este programa está, por tanto, relacionada con la ejecu-
ción y terminación del Plan de Deslindes, todavía por 
completar. A este respecto, en la provincia de Lugo, se 
han tramitado 2 solicitudes de concesión, habiéndose 
otorgado ambas.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/054992 y 184/055218

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

No se han producido vertidos ni accidentes medio-
ambientales en los distritos marítimos por los que se 
interesa Su Señoría.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055007

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

En el nuevo Plan Estratégico de la Empresa para el 
período 2009-2012 que persigue la modernización e 
innovación de la red se refuerza el compromiso de Para-
dores de Turismo de España, S.A. con la sostenibilidad y 
la eficacia energética en el Eje «Parador Verde».

En el marco de dicho Plan Estratégico, la Empresa 
está realizando un diagnóstico de toda la red de parado-
res para conocer su estado, en términos de eficiencia 
energética, y disponer de la información necesaria para 
planificar las inversiones pertinentes con el objeto de 
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seguir mejorando los ratios de ahorro y eficiencia ener-
gética de Paradores de Turismo de España, S.A.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055008

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El Plan Renové Turismo se canaliza a través del Ins-
tituto de Crédito Oficial (ICO), no del Instituto para la 
Diversificación y el Ahorro Energético (IDAE). El 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio suscribió 
el convenio con el ICO para que, a través de las entida-
des bancarias mediadoras -que gestionan y suscriben 
los préstamos bonificados- las empresas dispusieran de 
ésta línea inicialmente dotada con 400 millones de 
euros en 2009.

El Consejo de Ministros de 21 de noviembre de 
2008 aprobó, en el marco del Plan Español para el Estí-
mulo de la Economía y el Empleo, la normativa regula-
dora de Plan Renové Turismo con el objetivo de incre-
mentar la calidad de las infraestructuras turísticas y el 
valor añadido del producto. Este Acuerdo establece los 
beneficiarios y las inversiones financiables, cuyos pres-
tamos se conceden a medida que se solicitan, por orden 
de comunicación al ICO.

Gracias a ésta línea las empresas del sector han 
podido solicitar y obtener financiación al 1,5 %, por 
importe de hasta 1 millón de euros, con un periodo de 
amortización de hasta doce años con hasta 3 años de 
carencia del principal. Y han agotado la dotación inicial 
de 400 millones de euros en menos de cuatro semanas. 
Dado el éxito del Plan Renové Turismo se procederá a 
una ampliación, en 600 millones de euros, de los crédi-
tos para 2009.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El Plan Renove Turismo se canaliza a través del Ins-
tituto de Crédito Oficial (ICO), no del Instituto para la 

Diversificación y el Ahorro Energético (IDAE). El 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio suscribió 
el convenio con el ICO para que, a través de las entida-
des bancarias mediadoras que gestionan y suscriben los 
préstamos bonificados, las empresas dispusieran de 
esta línea inicialmente dotada con 400 millones de 
euros en 2009.

El Consejo de Ministros de 21 de noviembre de 
2008 aprobó, en el marco del Plan Español para el Estí-
mulo de la Economía y el Empleo, la normativa regula-
dora del Plan Renové Turismo con el objetivo de incre-
mentar la calidad de las infraestructuras turísticas y el 
valor añadido del producto. Las condiciones de los 
préstamos vienen recogidas en este Acuerdo, y permi-
ten a las empresas solicitar y obtener financiación al 
1,5%, por importe de hasta 1 millón de euros, con un 
periodo de amortización de hasta doce años, con hasta 
3 años de carencia del principal. Inicialmente el perio-
do de amortización varía entre 5 y 12 años, pero no 
existe comisión de amortización anticipada, ni de can-
celación, por lo que se puede amortizar el préstamo 
—total o parcialmente— en cualquier momento ante-
rior sin penalización alguna.

Las entidades mediadoras comunicaron, en menos 
de cuatro semanas, la formalización de aproximada-
mente 915 préstamos, correspondientes a otros tantos 
proyectos, hasta agotar la dotación inicial de la línea. 
Dado el éxito del Plan Renové Turismo se procederá a 
una ampliación, en 600 millones de euros, de los crédi-
tos para 2009.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055012

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús, y Moneo Díez, María 
Sandra (GP).

Respuesta:

La medida de austeridad presupuestaria adoptada no 
afecta a ningún proyecto de gasto previsto para ser eje-
cutado en la provincia de Burgos. En el caso de la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, se ha producido una reduc-
ción en la partida presupuestaria 14.467-I concepto 876 
«aportación a Red.es», que no es territorializable.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055051 y 184/055052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Guerra Guerra, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En los centros de internamiento de extranjeros, el 
respeto a los derechos humanos, en toda su. extensión, 
está plenamente garantizado por los integrantes del 
Cuerpo Nacional de Policía, de conformidad con lo 
establecido en los principios básicos de actuación reco-
gidos en la Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, y en consecuencia no 
existen malos tratos.

Estas dependencias son objeto de frecuentes visitas 
de inspección, no sólo del Ministerio del Interior, órga-
no del que dependen, sino también de otras institucio-
nes: Jueces y Fiscales, representantes del Congreso y 
del Senado, Defensor del Pueblo, Relator del Alto 
Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos 
Humanos de los inmigrantes, etcétera.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fabra Fernández, Andrea (GP).

Respuesta:

No se ha dado ninguna instrucción al respecto.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055060

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El artículo 11 de la Ley 44/2003, de 21 de noviem-
bre, de Ordenación de las Profesiones Sanitarias, señala 
que toda la estructura asistencial del sistema sanitario 
estará en disposición de ser utilizada para la docencia 
de los profesionales, correspondiendo a las Administra-

ciones Sanitarias en cooperación con las Educativas 
promover las actividades en este sentido.

Por tanto, el Ministerio de Sanidad y Política Social 
está obligado a impulsar la colaboración de la red sani-
taria en la formación de los profesionales sanitarios, 
con el fin de utilizar todos los recursos disponibles en 
beneficio de la formación de los futuros profesionales 
sanitarios.

Madrid, 21 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055063

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En el seno del Consejo de Especialidades en Cien-
cias de la Salud se ha analizado y debatido la reestruc-
turación de la formación médica especializada bajo el 
modelo de la troncalidad. Fruto de este trabajo se ha 
elaborado un informe que contiene las bases que posi-
biliten el desarrollo del modelo de formación especiali-
zada en lo que respecta a la implantación de la troncali-
dad, que junto a la ulterior definición de las áreas de 
capacitación específica, son elementos entre otros reco-
gidos en la Ley de ordenación de las profesiones sanita-
rias, como dinamizadores, flexibilizadores y optimiza-
dores de la formación de especialistas en ciencias de la 
salud y por consiguiente de la adecuada oferta asisten-
cial a las necesidades de la población.

En este ámbito de desarrollo de la formación espe-
cializada en ciencias de la salud es en el que se ha de 
reflexionar sobre la posible definición de los ámbitos 
competenciales comunes y específicos, nunca exclu-
yentes, de las diferentes especialidades médicas.

En relación con el reconocimiento de la especiali-
dad de Psiquiatría Infanto-juvenil, se han venido man-
teniendo contactos con responsables de las sociedades 
científicas y otros colectivos, que han manifestado su 
deseo de que esta especialización tenga su reconoci-
miento como área de conocimiento específica, que 
posibilite la definición de un programa formativo y 
metodología de adquisición de conocimientos y habili-
dades a través del modelo de residencia.

La definición de dicha área de conocimiento debería 
ser de tal carácter que se estructure, en caso de su crea-
ción como especialidad con entidad propia, desde el 
marco de la troncalidad, cubriendo de este modo la 
posible versatilidad en el acceso a la especialización 
que algunos sectores profesionales demandan.

El informe que sobre troncalidad realizó el Consejo 
de Especialidades en Ciencias de la Salud fue presenta-
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do a la Comisión Técnica de Recursos Humanos, acti-
vándose desde ese momento el Grupo de trabajo espe-
cífico sobre troncalidad, dependiente de la Comisión de 
Recursos Humanos, que está desarrollando su trabajo 
de análisis de competencias comunes de los diferentes 
troncos, estructura de la formación troncal y propuesta 
de mapa de especialidades médicas.

Es en este contexto en el que se ha anunciado por 
parte del Ministerio de Sanidad y Política Social la 
creación de las nuevas especialidades de psiquiatría 
infantil y urgencias, sin perjuicio de que en otras fases 
del análisis y definición del mapa de especialidades 
médicas se puedan tomar nuevas iniciativas que trans-
formen dicho mapa.

La propuesta de creación de ambas especialidades 
fue presentada al Pleno de la Comisión Técnica de 
Recursos Humanos celebrada el día 7 de abril de 2009.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

Tanto el Real Decreto como el Acuerdo del Consejo 
de Ministros interesados, fueron objeto de sendos recur-
sos contencioso-administrativos siendo la recurrente la 
Asociación de Municipios Afectados por Centrales 
Nucleares (AMAC).

En lo referente al recurso contra el Real Decreto que 
aprueba el Plan Básico de Emergencia Nuclear (PLA-
BEN), recayó sentencia el pasado día 9 de diciembre de 
2007. Esta sentencia desestimó el recurso de AMAC, 
fallando a favor de la Administración.

Respecto al interpuesto contra los Planes de Emer-
gencia Nuclear Exterior a las Centrales Nucleares, la 
Resolución del Supremo es de fecha 17 de diciembre 
de 2008, siendo su publicación en el BOE el pasado día 
23 de febrero. En esta Resolución, efectivamente, el 
Tribunal Supremo estima el recurso y anula el Acuerdo 
del Consejo de Ministros que aprobó los cinco Planes 
por defecto formal durante su tramitación.

Por tanto, no coinciden los datos en los que Su Seño-
ría fundamenta su pregunta. Ni en el hecho de que haya 
una única Resolución, porque son dos los recursos 
interpuestos; ni en el fallo en uno de ellos, pues es PLA-
BEN no ha sido anulado; ni, finalmente, en las fechas 
de aprobación de los distintos Planes o de sendas reso-
luciones judiciales.

Por otro lado, el fallo estima el recurso por no haber-
se dado audiencia a la recurrente, AMAC. El Ministro 

del Interior estimó que, al haberse recabado informe de 
la Comisión Nacional de Protección Civil, en la que 
están representadas los intereses de las Corporaciones 
Locales a través de la Federación Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP), no se hacía necesaria una 
audiencia ad hoc a una Asociación que no tiene el 
carácter de asociación obligatoria.

Esta condición es requisito necesario según la juris-
prudencia del propio Supremo para que, no respetándo-
se el trámite de audiencia en la elaboración de las nor-
mas reglamentarias, pueda dar lugar esta deficiencia a 
la nulidad de las mismas.

Sin embargo, el Tribunal Supremo no consideró 
suficiente el argumento de la Abogacía del Estado; falló 
en contra de la Administración con expreso deber de 
dar audiencia a la Asociación recurrente.

El pasado día 6 de febrero se iniciaron de nuevo los 
trámites para la aprobación de los Planes de Emergen-
cia Exterior para cada una de las cinco zonas nucleares 
existentes en nuestro país. Se han recabado informes 
favorables del CSN y del Ministerio de. Administracio-
nes Públicas.

Además, como no puede ser de otra forma, se proce-
derá a la ejecución de la sentencia una vez iniciada la 
tramitación de los Planes. Y, finalmente, antes de ele-
varse al Consejo de Ministros, se recabará el necesario 
informe de la Comisión Nacional de Protección Civil, 
en donde están representadas las tres Administraciones 
territoriales (Estado, Comunidades Autónomas y Cor-
poraciones Locales asociadas en la FEMP).

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055149

Corrección de errores a la respuesta del Gobierno

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

En la respuesta remitida a S.S. con n° de registro 
75689, con entrada en la Cámara el 25-05-09, se omitió 
por error el texto que se transcribe a continuación.

«Además concretamente, se indica lo siguiente:

Por lo que se refiere al Sector Energético, la política 
del Gobierno tiene como objetivo alcanzar un suminis-
tro competitivo de energía, que cumpla con unos están-
dares mínimos de calidad y seguridad, además de ser 
sostenible desde un punto de vista medioambiental. En 
materia de sostenibilidad, el objetivo del Gobierno es 
poner en marcha los instrumentos que permitan alcan-
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zar los objetivos aprobados por el Consejo Europeo de 
2007, que son los siguientes:

a. Reducir en el ámbito de la Unión Europea un 
20% las emisiones de gases de efecto invernadero de 
aquí a 2020, en comparación con 1990.

b. Incrementar la eficiencia energética en la Unión 
Europea para lograr el objetivo de ahorrar un 20% del 
consumo de energía en comparación con los valores pro-
yectados para 2020, según las estimaciones de la Comi-
sión en su Libro Verde sobre la eficiencia energética.

c. Alcanzar un objetivo vinculante del 20% de 
energías renovables en el consumo total de energía de 
la Unión Europea en 2020.

1. Como han anunciado en diversas comparecen-
cias el Presidente y el Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, el Gobierno está elaborando el borrador de 
un anteproyecto de Ley de Eficiencia Energética y 
Energías Renovables, que permitirá adaptar la estructu-
ra industrial y energética española a los objetivos com-
prometidos en el marco de la Unión Europea.

2. La instalación de centrales eléctricas, incluida 
la tecnología nuclear, es una decisión de las empresas. 
La planificación que haga el Gobierno en materia de 
generación de electricidad es siempre indicativa, respe-
tando la normativa comunitaria en materia de mercado 
interior de energía, que deja al mercado la decisión 
sobre la instalación de capacidad de generación. En 
cualquier caso, la decisión de instalar nuevas centrales 
nucleares deberá tener en cuenta su rentabilidad, incor-
porando en este cálculo, además del coste de genera-
ción, el coste medioambiental, incluyendo el asociado 
a la gestión de los residuos.

3. En cuanto a la construcción de infraestructuras 
para los sectores energéticos, el Consejo de Ministros, 
aprobó el 30 de mayo 2008 la Planificación de los secto-
res de electricidad y gas 2008-2016 para la red de trans-
porte, que tiene como finalidad garantizar la seguridad y 
la calidad del suministro energético, a medio y largo 
plazo, permitiendo el crecimiento económico, preser-
vando la competitividad global y la protección del 
medioambiente. Las infraestructuras interconexión con 
Francia a través del Pirineo Oriental. Las inversiones en 
infraestructuras eléctricas se elevan a 9.220 millones de 
euros y las de gas supondrán 10.221 millones de euros.

4. En lo que se refiere a la recuperación del Plan 
Hidrológico Nacional, se considera que deben apoyarse 
otras alternativas más eficientes para la consecución de 
los objetivos de la política de aguas.

5. La construcción de puertos refugio de grandes 
petroleros no parece un objetivo deseable por sí mismo, 
sino que debería basarse en un análisis previo de su via-
bilidad económica y de su impacto medioambiental».

Madrid, 20 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055157

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

El Plan Básico de Emergencia Nuclear en su Título 
IV, apartado 7, indica que los directores de los Planes 
de Actuación Municipal en Emergencia Nuclear 
(PAMEN) son los responsables de la elaboración, revi-
sión y actualización de los Planes de Actuación Muni-
cipal en los municipios y que dichos Planes, así como 
sus revisiones, serán aprobados por el Pleno del Ayun-
tamiento. El Título III del citado Plan Básico establece 
que el director del Plan de Actuación Municipal será el 
alcalde del municipio, de acuerdo con la Ley 2/1985, 
de 21 de enero, sobre protección civil.

Se adjunta información relativa a lo siguientes Pla-
nes: PENVA (anexo I), PENTA (anexo II), PENCA 
(anexo III), PENGUA (anexo IV) y PENBU (anexo V).

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/055162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

El hidrógeno puede producirse prácticamente a par-
tir de cualquier energía primaria, siendo ésta, entre 
otras una de sus mayores ventajas como vector energé-
tico. Puede decirse, por tanto, que en cada país o región 
el hidrógeno se producirá a partir de las energías prima-
rias, disponibles de acuerdo con la estrategia que al res-
pecto haya decidido la sociedad a través de sus órganos 
de decisión y Gobierno.

No obstante, hay que añadir que lo más aconsejable 
desde el punto de vista de la estrategia del abastecimien-
to energético es la diversificación de las energías prima-
rias. En concreto en nuestro país, sería aconsejable pro-
ducirlo a partir de tres energías primarias principalmente: 
energías renovables, energía nuclear y carbón.

Cada una de ellas tiene sus propias características 
diferenciadas, de modo que existe una gran comple-
mentariedad entre ellas. Hay que hacer notar también la 
alta complementariedad entre la producción de hidró-
geno y electricidad, ya que el hidrógeno presenta una 
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facilidad de almacenamiento mucho mayor que la elec-
tricidad, de modo que puede producirse uno u otro vec-
tor en función de la demanda de cada uno de ellos.

Así, la producción de hidrógeno y/o electricidad a 
partir de energías renovables permite producir electrici-
dad e inyectarla a la red cuando hay demanda y recurso 
renovable suficiente, o producir hidrógeno mediante 
electrólisis de agua y almacenarlo, bien para producir 
de nuevo electricidad cuando haya demanda y no haya 
recurso, bien para distribuirlo en el mercado del hidró-
geno como combustible de automoción.

Una situación análoga se da en las centrales nuclea-
res en las que se puede producir hidrógeno en horas 
valle de demanda eléctrica para inyectarlo en el merca-
do del hidrógeno, o almacenarlo para producir electri-
cidad en horas punta de demanda eléctrica.

En el caso del carbón, la producción combinada de 
hidrógeno y electricidad se haría mediante la tecnolo-
gía IGCC (Gasificación del carbón y combustión en un 
ciclo combinado). La forma de operación de una planta 
de este tipo permite producir hidrógeno y/o electricidad 
en función de la demanda de cada uno de los vectores. 
A diferencia de los dos casos anteriores en los que la 
producción de hidrógeno pasa por la producción de 
electricidad y posterior electrólisis, en el caso de la 
IGCC, el hidrógeno se origina previamente a la produc-
ción de electricidad, lo que permite producirlo con una 
mayor eficiencia energética.

La situación tecnológica española y su grado de I+D 
permitiría producir hidrógeno a partir de las tres energías 
primarias descritas, con un alto grado de independencia 
tecnológica y de abastecimiento de energía primaria.

En la actualidad, se están tratando de desarrollar 
tecnologías de producción y utilización del hidrógeno, 
a través del Centro de Investigaciones Energéticas, 
Medioambientales y Tecnológicas

Madrid, 15 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que en ningún caso se hace una previ-
sión ni evaluación del coste de la ejecución del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
(TDT) a nivel municipal.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055173

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición á la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055174

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055175

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.teIevisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055176

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

La empresa adjudicataria del pabellón de Aena en 
FITUR en el año 2009 fue INK PORCIEN EVENTOS, 
S.L. por un importe de 435.500 € (impuestos excluidos). 
La publicación de la licitación se realizó el 31 de julio 
de 2008 en varios diarios de prensa de ámbito nacional.

La adjudicación se realizó el 4 de diciembre de 
2008, comunicándose el resultado de dicha adjudica-
ción a las empresas licitadoras el 10 de diciembre de 
2008. La adjudicación no se publica ni en BOE ni en 
prensa, pero sí en la web pública de Aena.

Madrid, 13 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

La Entidad Pública Empresarial Feve no ha publica-
do en el BOE la adjudicación del pabellón en la Feria 
de Turismo de FITUR de este año 2009, porque la 
nueva Ley de Contratos del Estado y la nueva Norma 
de Contratación de la Compañía establecen que para 
importes inferiores a 100.000,00 euros no es preceptiva 
dicha publicación en el BOE.

La empresa contratada para este evento ha sido 
KON&CO (Continente y Contenidos, S.L.) por un impor-
te de 98.570,50 euros (IVA no incluido).

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055180

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) informa que la 
empresa adjudicataria del pabellón de ADIF en Fitur 
2009 fue Avangard Diseño S.L., por un importe de 
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250.000,00 € más IVA, no correspondiendo por norma-
tiva la publicación de la adjudicación en el BOE.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055181

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Con fecha 1 de agosto de 2007 se publicó en el 
B.O.E. el anuncio para la fabricación del stand de Renfe 
Operadora y montajes en las Ferias de Turismo de 
Madrid, Barcelona, Valencia, Bilbao, Zaragoza y Valla-
dolid, para los años 2008 y 2009.

El concurso se adjudicó, mediante contrato de fecha 
26 de noviembre de 2007, a la empresa Noisy Studio, 
S.L. para todas las referidas ferias de los años 2008 y 
2009.

El coste atribuido a la Feria de Turismo «FITUR 
2009» es de 159.000 euros.

Madrid, 13 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055222

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se reitera la respuesta que ya se le dio en la iniciati-
va 184/054768, dado que es idéntica a ésta, registrada 4 
días antes.

«Se señala que el número de funcionarios del Cuer-
po Nacional de Policía que causaron baja por distintos 
motivos en Comisarías de Cádiz, durante el segundo 
semestre de 2008, fue el siguiente:

Causa física Causa psíquica

Comisarías
Temporal

(*)
Definitiva

Temporal
(*)

Definitiva

Algeciras 51 0 3 0
La Línea de la 
Concepción

41 1 1 (**) 0

(*) Bajas Temporales: periodos de incapacidad transitoria 
por enfermedad superior a 3 días. 
(**) Pasado a 2a actividad.»

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1574

184/055277

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055278

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan,

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
de la inversión de la ejecución del Plan Nacional de 
Transición a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055282

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real de desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, el 
seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel de 
Proyecto de Transición nacional, no a nivel municipal.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055366, 184/055367, 184/055369, 184/055379, 
184/055381 y 184/055383

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María Concepción (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad registrados en 
la provincia de Granada y en los años 2007 y 2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de Granada Año: 2007
INDICADORES PRINCIPALES 

Y OTRAS INFRACCIONES PENALES
Conocidos

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 2.269

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 16.939
III.  FALTAS DE LESIONES  2.214
IV. FALTAS DE HURTO 13.326
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 34.748
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

11.341

TOTAL DELITOS Y FALTAS 46.089

Provincia de Granada Conocidos
INDICADORES PRINCIPALES 

Y OTRAS INFRACCIONES PENALES
2008

III.  DELITOS CONTRA LA VIDA, 
INTEGRIDAD Y LIBERTAD 
PERSONAS

 2.470

III.  DELITOS CONTRA EL PATRIMONIO 17.888
III.  FALTAS DE LESIONES  2.229
IV. FALTAS DE HURTO 12.922
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 35.509
Faltas de: daños, amenazas y coacciones, 
contra intereses generales, contra el orden 
público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

13.027

TOTAL DELITOS Y FALTAS 48.536

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055396

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. El Gobierno conoce la existencia de informes 
de diversos organismos internacionales y nacionales de 
Colombia en los que se establecen nexos entre las Fuer-
zas Armadas y la violación de derechos humanos. Por 
ello, ve con satisfacción los esfuerzos de la Administra-
ción colombiana por hacer frente a esta cuestión. Entre 
las iniciativas, se encontraría la denominada «Política 
Integral de Derechos Humanos y Derecho Internacio-
nal Humanitario», aplicada en el seno de las Fuerzas 
Armadas colombianas o el incremento de los recursos 
humanos y presupuestarios, especialmente en el sector 
de la justicia. Cabe hacer especial hincapié en las actua-
ciones llevadas a cabo frente al caso de las «ejecucio-
nes extrajudiciales» o «falsos positivos» ocurrido en 
enero de 2008. A este respecto es significativa la desti-
tución el pasado 29 de octubre de 27 integrantes del 
Ejército, entre ellos tres generales y diez coroneles, 
implicados en estas ejecuciones extrajudiciales. Como 
consecuencia de estas destituciones, el 4 de noviembre 
dimitió el Comandante en Jefe del Ejército.

La Oficina del Alto Comisionado de Derechos 
Humanos de las Naciones Unidas, en su informe anual, 
también ha valorado positivamente estas iniciativas del 
Gobierno colombiano, señalando que, a pesar de los 
problemas existentes respecto al estado de los Derechos 
Humanos en dicho país, durante el pasado año «el 
Gobierno demostró buena voluntad y realizó importan-
tes esfuerzos» respecto, entre otras, a la cuestión de las 
ejecuciones extrajudiciales.

2. El pasado 7 de diciembre de 2008, el Ministro 
de Defensa Nacional de la República de Colombia diri-
gió al Secretario General de la Alianza Atlántica y al 
Mando Supremo Aliado en Europa una propuesta para 
la participación de las Fuerzas Armadas colombianas 
en Afganistán. Por lo tanto, ésta es una iniciativa pro-
movida por las autoridades colombianas, que contó con 
el respaldo de la OTAN y de sus 26 Estados miembros.

En el caso de que, finalmente, las Fuerzas Armadas 
de Colombia participen en la misión ISAF, éstas se 
regirán, como el resto de naciones participantes por el 
mandato de Naciones Unidas y de acuerdo con el Capí-
tulo 7 de su Carta. Asimismo, estarán sujetas a las 
Reglas de Enfrentamiento de ISAF y a las más estrictas 
normas de comportamiento.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055401

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Las competencias en materia de otorgamiento de 
concesiones para la prestación del servicio de radiodi-
fusión sonora con modulación de frecuencia las osten-
tan las Comunidades Autónomas, en este caso, la 
Comunidad Valenciana.

En consecuencia, la concesión de los títulos habili-
tantes para prestar este servicio, así como la determina-
ción de las condiciones para su prestación es responsa-
bilidad de la Comunidad Autónoma correspondiente.

Las competencias que tienen las Comunidades 
Autónomas en materia de otorgamiento de concesiones 
para la prestación del servicio de radiodifusión sonora 
con modulación de frecuencia constituye una compe-
tencia principal, mientras que las competencias que 
tiene el Estado en los aspectos técnicos de las redes de 
telecomunicaciones y de uso del espectro radioeléctri-
co, en este servicio audiovisual, son accesorias y com-
plementarias a la competencia principal, ya que las fre-
cuencias no son sino el instrumento a través del cual se 
presta el servicio de radiodifusión sonora con modula-
ción de frecuencia.

Por tanto, en lo que se refiere a las emisoras denun-
ciadas en la provincia de Castellón, corresponde a la 
Comunidad Valenciana facilitar la información requeri-
da, ya que es la que concede los títulos habilitantes para 
operar.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055481

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

Desde el año 2000 los controles de población en la 
Finca Quintos de Mora se hacen únicamente con los 
Agentes Medioambientales del Organismo Autónomo 
Parques Nacionales.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055484 a 184/055503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

En relación a las diversas cuestiones que interesan a 
Su Señoría referidas al denominado «Caso Baena», se 
señala lo siguiente:

Las investigaciones de la Guardia Civil relaciona-
das con dicho caso fueron siempre conocidas por la 
Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, y en 
todo momento la Comandancia de la Guardia Civil 
de Córdoba entendió que las personas que habían lle-
vado a cabo las citadas investigaciones estaban sufi-
cientemente facultadas para ello, si bien se da la cir-
cunstancia de que uno de los aludidos en sus 
preguntas, hermano de la Concejala de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de Baena, se encontraba 
en Comisión de Servicio que, posteriormente, no se 
prorrogó.

Hay que entender, por tanto, que la actuación de la 
Guardia Civil respecto al aludido, y muy especialmente 
de la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, fue 
normal y correcta.

En cualquier caso, al estar el asunto en sede judicial, 
deberá ser esta instancia la que determine la existencia 
o no de responsabilidades.

Respecto a las posibles filtraciones a que hace refe-
rencia Su Señoría que pudieran tener su origen en la 
Subdelegación del Gobierno o la Comandancia de la 
Guardia Civil, se señala que nunca se han producido 
filtraciones de este tipo, al menos en estos últimos 
cinco años y mucho menos relacionadas con casos 
delicados.

Y respecto a las posibles responsabilidades del 
Ayuntamiento de Baena, y muy en concreto de su Alcal-
de, en este asunto, es importante destacar que, tanto la 
Fiscalía como el propio Juzgado, entienden que no pro-
cede la personación a título particular del Alcalde de 
Baena porque, a su juicio, no existen indicios ni evi-
dencias suficientes respecto a su posible autoría en el 
caso de presuntas facturas falsas.

En cuanto a las cuestiones planteadas por S.S. a la 
entonces Ministra de Administraciones Públicas, se 
indica que el Código de Buen Gobierno de los miem-
bros del Gobierno y de los Altos Cargos de la Adminis-
tración General del Estado sólo es aplicable a los miem-
bros del Gobierno y a los Altos Cargos de la 
Administración General del Estado.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055510 a 184/055517

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Surroca i Comas, Montserrat (GC-CiU).

Respuesta:

El importe destinado durante el periodo 2004-2008 
al mantenimiento y mejora de las oficinas postales de la 
provincia de Girona asciende a 838.389 euros.

Esta cantidad incluye las adquisiciones de nuevos 
locales y las obras de adaptación y/o reforma de los 
locales desde los que se presta el servicio de atención al 
público en veintiséis municipios de la provincia.

A fecha 15 de abril de 2009, están en ejecución, o 
están pendientes de inicio durante el año, dieciséis 
actuaciones en diversos locales de la provincia, ubica-
dos en varias localidades, incluido el municipio de Salt, 
donde se va a reformar la oficina postal por un importe 
previsto de 7.843 euros. Cuando finalice el estudio de 
nuevas ofertas y la selección de las recibidas, para estas 
actuaciones, se podrá conocer el importe exacto de la 
inversión total a realizar.

Con anterioridad a su ocupación, todos los locales 
son adaptados a las necesidades de cada población y se 
realizan las obras de mantenimiento y reformas necesa-
rias para garantizar el buen estado de los inmuebles y la 
prestación del servicio, por lo que la antigüedad de edi-
ficios que albergan las oficinas de atención al público 
de Correos no resulta de mayor relevancia. Por otra 
parte, como consecuencia de las diferentes variedades 
de titularidad de estos inmuebles (cesiones, concesio-
nes, locales aportados por el propio personal, alquila-
dos, en propiedad...) resulta imposible conocer la anti-
güedad de todos y cada uno de ellos.

No obstante, se señala que el edificio en el que se 
encuentra la oficina postal de Salt fue construido en 
1993, y fue adquirido por Correos en el año 1996 y 
adaptado para el servicio en 1998, habiéndose destina-
do 7.041 euros desde el año 2005 para el mantenimien-
to de la oficina.

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055526

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Instituto de Turismo de España (TURESPANA) 
durante 2009, tiene previstas inversiones en instalacio-
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nes del Palacio de Congresos de Torremolinos por un 
importe estimado de 700.000 euros.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055536

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Con motivo de la serie de episodios meteorológicos 
adversos que afectaron a diversas Comunidades Autó-
nomas durante el mes de enero de 2009, el Consejo de 
Ministros, en su reunión de 6 de febrero de 2009, adop-
tó el Acuerdo sobre la aplicación de las medidas con-
templadas en el Real Decreto 307/2005, de 18 de marzo, 
por el que se regulan las subvenciones en atención a 
determinadas necesidades derivadas de situaciones de 
emergencia o de naturaleza catastrófica, a los damnifi-
cados por estos sucesos.

En dicho Acuerdo se cita puntualmente el incendio 
que tuvo lugar en la localidad de La Nucía (Alicante) y 
otros municipios limítrofes.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055539

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María Pilar y Arola Blanquet, Alfredo 
Francisco Javier (GS).

Respuesta:

En la provincia de Zaragoza, se encuentra el Para-
dor de Fernando de Aragón, en el término municipal de 
Sos del Rey Católico, que dispone de habitaciones 
adaptadas para discapacitados.

Este Parador puede considerarse como un estableci-
miento accesible físicamente, sin barreras arquitectóni-
cas, adaptado para que sus servicios puedan ser utiliza-
dos por clientes con discapacidad.

Paradores de Turismo está llevando a cabo un Plan de 
Accesibilidad Universal de Paradores (PAUP) para hacer 
accesible la totalidad de la red. Este Plan contempla, 
además de las reformas y modificaciones para facilitar la 

accesibilidad, la adquisición, como dotación básica, de 
elementos de ayuda técnica para ser instalados puntual-
mente en las habitaciones o servicios cuando sea necesa-
rio mejorar la accesibilidad (Silla de ruedas tradicional; 
Barras de apoyo con ventosa para ducha y bañera; Asien-
to giratorio para bañera; Elevador de inodoro regulable 
en altura con reposabrazos; Elevador hidráulico para 
acceso a vaso de piscina. Teléfonos accesibles).

En este establecimiento, como en toda la red, se ha 
puesto en marcha una oferta de restauración específica 
para diferentes colectivos con necesidades especiales 
como son diabéticos, celíacos, bebés, vegetarianos.

Paradores de Turismo, ha diseñado, desarrollado e 
implantado un plan específico de empresa desde 2004, 
encaminado a impulsar la accesibilidad a nivel de toda 
la red, tanto en establecimientos como en productos y 
servicios.

En esta misma línea, se ha efectuado un plan de for-
mación por el que han pasado los empleados que están 
en contacto con el cliente, como son Dirección, Recep-
ción, Comedor, Pisos, Cocina y Mantenimiento. Tam-
bién se ha realizado un manual específico para actua-
ciones en materia de accesibilidad en edificios 
especiales, así como una Guía de Buenas Prácticas en 
Atención al Cliente para cada empleado de Paradores 
con el fin de que su comportamiento y trato con cual-
quier persona con discapacidad pueda tener el resultado 
positivo necesario.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055543

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María Del Pilar, y Arola Blanquet, 
Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

La previsión de inversiones en obras de mejora de 
las Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en Zara-
goza capital, para el año 2009, son las siguientes:

INVERSIONES EN ZARAGOZA 2009
Proy. Ejec. remod. antiguas dep. PMM 
para ubicación un. policiales UDEYE y la 
U1P PMM Avda. de Valencia, 50

3.663.099,84

Presupuesto obras varias en acceso y resto 
de edificio J.S.P. Paseo Maria Agustín, 34

30.000,00

Presupuesto reparaciones y mantenimiento 
C.P. Mayandía C/ Geneal Mayandía, 3

30.000.00
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INVERSIONES EN ZARAGOZA 2009
Presupuesto reforma puerta principal y 
elim. barreras arq. Servicio Atención 
Familia Dep. P. C/ Campoamor, 15

25.000,00

1ª An. Proyecto Ejecución restauración 
terrazas edificio antigua reserva J.S.P. C/ 
General Mayandía, 3

47.500,00

2ª An. Proyecto Ejecución restauración 
terrazas edificio antigua reserva J.S.P. C/ 
General Mayandía, 3

140.169,99

Incremento 10% Ejecución restauración 
terrazas edificio antigua reserva J.S.P. C/ 
General Mayandía, 3

18.766,99

Obras para vestuarios en Cª Dt° Arrabal 100.245,68
Reparación petos y cubiertas en C:P. 
Mayandía

158.641,04

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055545

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción; Alegría Conti-
nente, María Del Pilar, y Arola Blanquet, 
Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

Hasta el día 1 de abril del presente año, los equipos 
de expedición del DNI de la provincia de Zaragoza 
habían expedido 271.465 Documentos Nacionales de 
Identidad Electrónicos.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055553

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Medina Teva, Francisca (GS).

Respuesta:

La construcción de un nuevo cuartel o la rehabilita-
ción del existente en la localidad de Torredelcampo (Jaén) 
no está prevista en el Plan Especial de Inversión en Infra-
estructuras de la Guardia Civil a corto o a medio plazo.

No obstante, señalar que las pequeñas obras o repa-
raciones que fuesen necesarias para el mantenimiento 
del referido inmueble, se realizarían con cargo a los 

créditos del Capítulo 2 descentralizados a la Zona de 
Andalucía, que los gestiona y administra según las 
necesidades que puedan surgir.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055599

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

Después de la última reestructuración de departa-
mentos ministeriales, el IMSERSO se adscribe a la 
Secretaría General de Política Social (Ministerio de 
Sanidad y Política Social) con el rango y las competen-
cias establecidas en su normativa específica, Real 
Decreto 1226/2005, de 13 de octubre, por el que se 
establece su estructura orgánica y funciones, según 
establece la disposición adicional cuarta del Real 
Decreto 640/2009, de 17 de abril (BOE del 21).

Por tanto, el IMSERSO, es una Entidad Gestora de la 
Seguridad Social adscrita al Ministerio de Sanidad y 
Política Social a través de la Secretaría General de Políti-
ca Social, con naturaleza de entidad de derecho público 
y capacidad jurídica para el cumplimiento de sus fines.

Por último hay que señalar que los empleados públi-
cos del IMSERSO no han manifestado, a través de sus 
representantes, malestar por el cambio de adscripción 
ministerial.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055600

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díez González, Rosa (GMx).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

I.  ASPECTOS GENERALES
DE LA FORMULACIÓN DE LA PREGUNTA

La pregunta de Su Señoría se refiere a qué va a hacer 
el Ministerio de Igualdad para que se reconozcan y res-
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peten los derechos fundamentales de las mujeres en el 
supuesto concreto de la convocatoria de AENA de 15 
de febrero de 2006.

En primer lugar hay que advertir que la convocatoria 
es de 15 de febrero de 2006, por lo que no es posible 
denunciar el incumplimiento de la Ley Orgánica 3/20|07 
de Igualdad que es una norma, evidentemente, posterior. 
En cualquier caso, cabe precisar que la normativa vigen-
te en el momento de la convocatoria de AENA de 15 de 
febrero de 2006 y, que para el presente caso, era la Orden 
del Ministerio de la Presidencia PRE/525/2005, de 7 de 
marzo, por la que se da publicidad al Acuerdo del Con-
sejo de Ministros por el que se adoptan medidas para 
favorecer la igualdad entre mujeres y hombres, estable-
cía un cupo de reserva de plazas del cinco: por ciento 
«para aquellas ocupaciones de carácter público con baja 
representación femenina»] así como la Orden del Minis-
terio para las Administraciones Públicas 526/2005, de 7 
de marzo, por la que se dispone la publicación del 
Acuerdo de Consejo de Ministros de 4 de marzo de 
2005, por el que se aprueba el Plan para la Igualdad de 
Género en la Administración General del Estado.

En segundo lugar, debe también precisarse que aun 
cuando se alega una posible vulneración del artículo 
6.1 de la citada Ley Orgánica 3/2007, que es el relativo 
al concepto de discriminación directa, la situación de 
posible discriminación en el proceso selectivo sobre el 
que versa la pregunta sería de discriminación indirecta, 
es decir, aplicar un tratamiento igual, con un resultado 
sesgado y perjudicial, en este caso, para las mujeres y, 
en consecuencia, el precepto que debería haber centra-
do la atención de está pregunta (de haber estado vigente 
la Ley en el momento de la convocatoria de 15 de febre-
ro de 2006) es el 6.2.

El Ministerio de Igualdad ha solicitado la informa-
ción pertinente a AENA para valorar la actuación sobre 
este asunto y responder a una de las interesadas —la 
que remitió su escrito a la Ministra— su carta.

Los hechos son los siguientes:

1.º El proceso de selección de personal sobre el que 
versa la pregunta ha dado lugar a pronunciamientos judi-
ciales, como los que se citan en la misma, y algún otro 
en que se reconoce el carácter discriminatorio (por llevar 
a una situación de discriminación indirecta) de la aplica-
ción de los mismos requisitos a mujeres y a hombres en 
el diseño y en la valoración de las pruebas físicas.

También se señala en la pregunta que «se ha vulne-
rado claramente... el art. 180 de la Ley de Procedimien-
to laboral. Sobre este aspecto, las sentencias dictadas 
claramente han indicado que no ha habido tal vulnera-
ción de dicho precepto procesal en tanto que, aunque 
ambas reconocen la violación del principio de no dis-
criminación (ya que en el citado proceso selectivo no se 
ha aplicado el cupo de reserva de un 5% de las plazas 
para mujeres) consideran que no se ha determinado 
correctamente la petición de indemnización por la tra-
bajadora y que ésta dejó pasar, en su día, los plazos de 

impugnación de la resolución por la que se resolvió la 
convocatoria de plazas.

Es decir, la ausencia de impugnación en plazo de la 
convocatoria y la falta de petición de la recurrente impi-
den que el Tribunal pueda reponer las cosas a su estado 
anterior u ofrecer una compensación que, evidentemen-
te, no puede pasar por la anulación de todo el proceso 
porque acarrearía un perjuicio a todos aquellos aspiran-
tes que superaron justa y legalmente las pruebas selec-
tivas (incluida la recurrente) y ocupan sus plazas desde 
hace tanto tiempo.

Por último, y dado que en la actualidad la cuestión 
sobre la que versa la pregunta se encuentra sometida a la 
consideración del Tribunal Supremo, resultaría, cuando 
menos, improcedente, que desde este Ministerio se emi-
tiera un juicio «paralelo» sobre dicha cuestión.

De otra parte, cabe señalar que la actuación del 
Ministerio de Igualdad frente a posibles situaciones de 
discriminación no se limita a un caso puntual, ni a una 
convocatoria concreta. Antes bien, en concordancia con 
las pautas que viene marcando la Unión Europea desde 
la Estrategia Marco para 2001-2006, se trata de afron-
tar la dimensión estructural de la discriminación de 
género, y ello requiere una respuesta también estructu-
ral, integral y coordinada.

La Ley Orgánica 3/2007 constituye el exponente 
más claro de la asunción de está dimensión estructural 
de la discriminación de género en el ordenamiento 
español. Y en desarrollo de lo previsto en el artículo 64 
de la citada Ley Orgánica 3/2007, el citado Ministerio 
está trabajando en el proceso de elaboración del Plan de 
Igualdad en la Administración General del Estado y en 
los organismos públicos vinculados o dependientes de 
la misma. Dicho Plan contempla de forma específica, 
en el marco de una actuación integral, la revisión de los 
criterios y procesos de selección y promoción del per-
sonal para garantizar que no estén generando situacio-
nes de discriminación directa o indirecta entre mujeres 
y hombres, así como el mantenimiento o nueva implan-
tación de acciones positivas que contribuyan normali-
zar el acceso de mujeres y de hombres, sin lastres dis-
criminatorios, a cualesquiera actividades profesionales. 
Este Plan, una vez aprobado y cumplidos los requisitos 
procedimentales oportunos, será de aplicación también 
a AENA.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055601 a 184/055603, 184/055730, 184/055743, 
184/055746 y 184/055747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).
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Respuesta:

Los datos que figuran publicados en el Sistema de 
Información del Sistema para la Autonomía y Atención 
a la Dependencia (SISAAD) no se encuentran desagre-
gados por municipios, por lo que la información solici-
tado por Su Señoría podrá ser aportada por el Principa-
do de Asturias.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055634

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

En el año 2006, el área de Patrimonio y Arquitectura 
de la Dirección General de la Policía dio el visto bueno a 
un solar para la construcción de la nueva Comisaría Local 
de Policía en Écija (Sevilla), si bien quedaba por resolver 
el cambio de uso deportivo a social administrativo públi-
co de la parcela en la que debía construirse aquella.

El Pleno del Ayuntamiento de Écija, en el mes de 
febrero del presente año 2009, aprobó el Acuerdo de 
modificación del uso antes citado, estableciéndose el 
plazo de un mes para formular alegaciones al mismo. 
Una vez el Acuerdo sea definitivo se procederá a la 
afectación de la parcela.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055636

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarno Blanco, Ricardo (GP).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura 
a alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre 
(TDT) y las fases en las que se debe alcanzar esta 
cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
92,5% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse el próximo 31 de julio de 2009 en que debe alcan-
zarse el 93% de la población nacional.

De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población las televisiones públicas y el 96% de la pobla-
ción las sociedades concesionarias (televisiones priva-
das). Estos porcentajes están referidos a la población en 
la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada. En este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005, la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, 
que posibilita estas iniciativas de las corporaciones 
locales en colaboración, en su caso, con la Comunidad 
Autónoma.

En este sentido, el Gobierno está coordinando actua-
ciones con todas las Comunidades Autónomas para la 
extensión de la cobertura más allá de los compromisos 
que tienen los radiodifusores. Para el caso concreto de 
la provincia de Sevilla, estas actuaciones se efectuarán 
a través de la Comunidad Autónoma de Andalucía, para 
lo que cabe citar que el Consejo de Ministros, en su 
reunión del 29 de febrero de 2008, acordó la distribu-
ción del crédito para la financiación de las actuaciones 
encaminadas al desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación en el marco del Plan Avanza. Entre estas actua-
ciones se encuentra la de Infraestructuras que, entre 
otras, está destinada a la extensión de la televisión digi-
tal terrestre. Dicho Acuerdo incluye, en el Anexo, lo 
adoptado por la Conferencia Sectorial de Telecomuni-
caciones y Sociedad de la Información, donde a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía le corresponden 
28.000.000 euros, dentro del capítulo destinado a Infra-
estructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y cola-
boración con las Comunidades Autónomas, el Consejo 
de Ministros, en su reunión del 17 de octubre de 2008, 
ha aprobado la distribución de fondos, aportados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para la 
financiación de las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos de transición incluidos en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, cuya 
fecha límite de cese de emisiones analógicas era el 30 
de junio de 2009, como es el caso de algunos Proyectos 
situados en la Comunidad Autónoma de Andalucía. En 
esta distribución, a la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía le corresponde la cantidad de 729.000 euros. Para 
los proyectos de transición incluidos en las Fases II y 
III se seguirá un procedimiento similar.

Por último, el Gobierno ha aprobado el Real Decreto-
ley 1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en mate-
ria de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, modifi-
ca la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas Urgentes 
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para el Impulso de la Televisión Digital Terrestre, de 
Liberalización de la Televisión por Cable y de Fomento 
del Pluralismo, incluyendo la Disposición adicional sép-
tima sobre «Cobertura complementaria del servicio de 
televisión digital terrestre de ámbito estatal».

En dicha disposición se determina en el punto 1 que: 
«La Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Asimismo, en el punto 2, de la citada disposición 
adicional se determina que: «El acceso a los referidos 
canales difundidos por el o los sistemas de difusión por 
satélite se limitará a los ciudadanos que residan en 
zonas en las que, una vez concluida la transición a la 
televisión digital terrestre, no vaya a existir cobertura 
del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad de sus-
cripción al servicio por los usuarios ni la de alquiler de 
los equipos descodificadores».

Con estas disposiciones se establece la obligación a 
la Corporación de Radio y Televisión Española y a las 
sociedades concesionarias del servicio público de TDT 
de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres meses y 
de forma conjunta, sus canales en abierto a través de un 
mismo distribuidor de servicios por satélite o de un 
mismo operador de red de satélites, para la extensión 
complementaria de la cobertura de la TDT sin detri-
mento de las obligaciones de cobertura poblacional 
establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan técnico nacional de 
televisión digital terrestre.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055678

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Albendea Pabón, Juan Manuel (GP).

Respuesta:

La situación de las tuberías de conexión de la presa 
de Melonares con Sevilla capital y su área metropolita-
na es competencia de la Junta de Andalucía.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Moreno Bonilla, 
Juan Manuel; Chacón Gutiérrez, María 
Begoña; Souvirón García, Federico y Gonzá-
lez Muñoz, Ángel (GP).

Respuesta:

El proyecto «Remodelación del andén y de la dárse-
na exterior del Dique de Levante en el puerto de Mála-
ga» promueve la ampliación de la berma del dique 
actual para habilitar sobre ésta una calzada de vial para 
acceso a la zona del morro del Dique.

Para acometer el proyecto de las obras se realizó 
previamente el trámite ambiental, habiéndose determi-
nado por la Secretaría General para la Prevención de la 
Contaminación y del Cambio Climático el no someti-
miento del proyecto al procedimiento de evaluación de 
impacto ambiental.

Las obras proyectadas, que se realizan apoyadas en 
el parámetro exterior del dique actual, han requerido de 
la realización de un dragado de fondos a su pie para 
hacer estable la sección de ampliación de la berma del 
dique frente al equilibrio global. Dicho dragado, por su 
cantidad y finalidad, no está incluido en ninguno de los 
supuestos del RDL1/2008, de 11 de enero, por el que se 
aprueba el texto retundido de la Ley de Evaluación de 
Impacto Ambiental de Proyectos, no requiriéndose por 
tanto para ello, ningún trámite ambiental adicional 
sobre el realizado.

Solicitado por la Demarcación de Costas el aprove-
chamiento de los materiales a dragar, se ha procedido a 
la instalación del dispositivo para realizar dicho vertido 
en la playa.

En la actualidad se está realizando este vertido del 
material que, a juicio de la Demarcación de Costas, se 
considera apto para dicho uso.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Janè i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En los primeros tres meses de funcionamiento de la 
línea ICO-Renove Turismo 2009 se han aprobado 1.047 
operaciones por un importe global de 392,755 M€. Ello 
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supone que en la actualidad se ha consumido el 98,19% 
de los fondos disponibles de la línea ICO-Renove Turis-
mo 2009.

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055715, 184/055716, 184/055718 y 184/055719

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El síndrome post-polio va ser objeto de estudio en la 
Comisión de Prestaciones, Aseguramiento y Financia-
ción, en la que se pondrán en común los criterios de las 
distintas Comunidades Autónomas, a fin de abordar las 
medidas que se consideren necesarias.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a 
nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055726

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT 
representa de forma gráfica y sin vinculación de ningún 
otro tipo ni alcance, la idea de un elemental panel de 
control, instrumento de seguimiento y gestión asociado 
al desarrollo de cualquier tipo de planificación. Consi-
guientemente, los indicadores de avance consignados 
en dicha figura no pueden ni deben ser interpretados 
como indicadores en uso en el proceso real de desarro-
llo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a 
nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055729

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web: www.televisiondigital.es representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación, consiguientemen-
te, los indicadores de avance consignados en dicha 
figura no pueden ni deben ser interpretados como indi-
cadores en uso en el proceso real de desarrollo y ejecu-
ción del referido Plan.

Por otra parte y tal y como si se consigna en el pro-
pio Plan, el seguimiento y control de indicadores se 
aplica a nivel de Proyecto de Transición nacional, no a 
nivel municipal.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055733

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

El Programa de Actuaciones de Conservación y 
Mejora del Dominio Público Hidráulico desarrollado 
por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino en Asturias, durante el año 2008, comprendió 
un total de 105 actuaciones, ejecutadas en 34 munici-
pios, por un importe conjunto de 1.413.560,63 euros.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055734

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

La inversión prevista en obras hidráulicas por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no en Asturias durante el año 2009 asciende a 94.305 
miles de euros, consignándose en el Anexo de inversio-
nes Reales de los Presupuestos Generales del Estado de 
dicho ejercicio de los siguientes Órganos Gestores:

• Dirección General del Agua: 22.240,64 miles de 
euros

• Confederación Hidrográfica del Cantábrico:  
58.608,50 miles de euros

• Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.: 13.456,00 
miles de euros

• TOTAL ASTURIAS 2009: 94.305,14 miles de 
euros

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

Los expedientes iniciados en el Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda en materia de prevención de blan-

queo de capitales por movimientos de medios de pago 
no declarados previamente, en la zona geográfica 
referida durante los años 2004 a 2009, se desglosan a 
continuación:

AÑO Domicilio del interesado en Albacete
2004 2
2005 0
2006 4
2007 0
2008 0
2009 0

La información estadística disponible sobre magni-
tudes relacionadas con la prevención del fraude, en 
general, y con la investigación del blanqueo de capita-
les, en particular, se refiere en el caso de la pregunta 
planteada, a la Delegación Especial de la Agencia Tri-
butaria de Castilla-La Mancha.

Se muestran a continuación los datos sobre el núme-
ro de expedientes de investigación relacionados con el 
blanqueo de capitales abiertos en el periodo 2004-2008 
en el ámbito de la Delegación Especial de la Agencia 
Tributaria de Castilla-La Mancha.

Delegación 
Especial AEAT 

Castilla-
La Mancha

marzo-
diciembre 

2008
2005 2006 2007 2008

enero-
marzo 
2009

N° expedientes 4 16 20 11 8 3

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055759

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

El número de pensiones de clases pasivas contabili-
zadas en la provincia de Albacete a finales del mes de 
marzo de 2009 ascendía a 5.229, que corresponden a 
4.991 pensionistas, por un importe de 6.510.190,12 
euros.

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055764, 184/055795 y 184/055900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las Entidades Locales y reten-
ciones practicadas a cada una de ellas, se encuentra dis-
ponible en la página web del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es

Las cantidades recibidas como participación total en 
tributos del Estado correspondientes a los ejercicios 
2000, 2004 y 2007 por los ayuntamientos que interesan 
a Su Señoría son, en euros, los siguientes:

Ayuntamientos
Participación total
correspondiente al

ejercicio 2000

Participación total
correspondiente al

ejercicio 2004

Participación total
correspondiente al

ejercicio 2007
Castellar de la Frontera   261.778,79    351.479,55    504.187,90
Chiclana de la Frontera 7.315.890,37 10.289.413,55 14.916.415,61
Chipiona 2.012.231,58  2.559.564,34  3.390.213,40

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
convocó las ayudas del Plan de Competitividad del Sec-
tor de Automoción, mediante la Orden ITC/21/2009 
(BOE 20-01-09).

El objetivo del Plan es contribuir a fomentar, en las 
empresas industriales de automoción, la optimización 
de los procesos y la reorientación de la producción 
hacia productos de mayor valor añadido, más sosteni-
bles y más seguros, como elementos clave de competi-
tividad del sector, además de velar por el mantenimien-
to y la creación de empleo.

La comisión de evaluación se reunió el 18 de marzo, 
proponiendo al órgano instructor la aprobación de 156 
planes de competitividad para toda España.

Para el caso de la Comunidad Autónoma de Galicia, 
la propuesta de la comisión de evaluación arroja los 

siguientes resultados para las empresas de componen-
tes de automoción:

Se han propuesto para su aprobación 14 planes de 
competitividad. Esto supone una cuantía en subvencio-
nes de 8.190.256 € y de 8.682.065 € en anticipos reem-
bolsables. Por tanto, las empresas gallegas de compo-
nentes se han beneficiado de las ayudas del Plan de 
Competitividad por una cuantía total cercana a los 16,9 
millones de euros.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055791

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Ruiz, Sara (GS).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura 
a alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre 
(TDT) y las fases en las que se debe alcanzar esta 
cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
92,5% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse el próximo 31 de julio de 2009 en que debe alcan-
zarse el 93% de la población nacional.

De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población las televisiones públicas y el 96% de la 
población las sociedades concesionarias (televisiones 
privadas). Estos porcentajes están referidos a la pobla-
ción en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada. En este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005, la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, 
que posibilita estas iniciativas de las corporaciones 
locales en colaboración, en su caso, con la comunidad 
autónoma.

En este sentido, el Gobierno está coordinando 
actuaciones con todas las Comunidades Autónomas 
para la extensión de la cobertura más allá de los com-
promisos que tienen los radiodifusores. Para lo que 
cabe citar que el Consejo de Ministros, en su reunión 
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del 29 de febrero de 2008, acordó la distribución del 
crédito para la financiación de las actuaciones encami-
nadas al desarrollo de la Sociedad de la Información 
en el marco del Plan Avanza. Entre estas actuaciones 
se encuentra la de Infraestructuras que, entre otras, está 
destinada a la extensión de la televisión digital terres-
tre. Dicho Acuerdo incluye, en el Anexo, lo adoptado 
por la Conferencia Sectorial de Telecomunicaciones y 
Sociedad de la Información, donde a la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia le corresponden 
30.000.000 euros, dentro del capítulo destinado a 
Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y cola-
boración con las Comunidades Autónomas, el Consejo 
de Ministros, en su reunión del 17 de octubre de 2008, 
ha aprobado la distribución de fondos, aportados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para la 
financiación de las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos de transición incluidos en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, cuya 
fecha límite de cese de emisiones analógicas era el 30 
de junio de 2009, como es el caso del Proyecto denomi-
nado Ricote. En esta distribución, a la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia le corresponde la 
cantidad de 13.500 euros. Para los proyectos de transi-
ción incluidos en las Fases II y III se seguirá un proce-
dimiento similar.

Por último, el Gobierno ha aprobado el Real Decre-
to-ley 1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en 
materia de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, 
modifica la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas 
Urgentes para el Impulso de la Televisión Digital 
Terrestre, de Liberalización de la Televisión por Cable 
y de Fomento del Pluralismo, incluyendo la Disposi-
ción adicional séptima sobre «Cobertura complementa-
ria del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal».

En dicha disposición se determina en el punto 1 que: 
«La Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Asimismo, en el punto 2, de la citada disposición 
adicional se determina que: «El acceso a los referidos 
canales difundidos por el o los sistemas de difusión por 
satélite se limitará a los ciudadanos que residan en 
zonas en las que, una vez concluida la transición a la 
televisión digital terrestre, no vaya a existir cobertura 
del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad de sus-
cripción al servicio por los usuarios ni la de alquiler de 
los equipos descodificadores».

Con estas disposiciones se establece la obligación a 
la Corporación de Radio y Televisión Española y a las 

sociedades concesionarias del servicio público de TDT 
de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres meses y 
de forma conjunta, sus canales en abierto a través de un 
mismo distribuidor de servicios por satélite o de un 
mismo operador de red de satélites, para la extensión 
complementaria de la cobertura de la TDT sin detri-
mento de las obligaciones de cobertura poblacional 
establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan técnico nacional de 
televisión digital terrestre.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055793 y 184/055794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Ruiz, Sara (GS).

Respuesta:

El Programa de Extensión de Banda Ancha ha reali-
zado actuaciones en 1.558 núcleos de población de 44 
municipios de la Región de Murcia, beneficiando a una 
población de más de 390.000 habitantes.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz Santamaría, Lourdes (GS).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura 
a alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre 
(TDT) y las fases en las que se debe alcanzar esta 
cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
92,5% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse el próximo 31 de julio de 2009 en que debe alcan-
zarse el 93% de la población nacional.
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De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población las televisiones públicas y el 96% de la 
población las sociedades concesionarias (televisiones 
privadas). Estos porcentajes están referidos a la pobla-
ción en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada. En este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005, la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, 
que posibilita estas iniciativas de las corporaciones 
locales en colaboración, en su caso, con la Comunidad 
Autónoma.

En este sentido, el Gobierno está coordinando 
actuaciones con todas las Comunidades Autónomas 
para la extensión de la cobertura más allá de los com-
promisos que tienen los radiodifusores. Para lo que 
cabe citar que el Consejo de Ministros, en su reunión 
del 29 de febrero de 2008, acordó la distribución del 
crédito para la financiación de las actuaciones enca-
minadas al desarrollo de la Sociedad de la Informa-
ción en el marco del Plan Avanza. Entre estas actua-
ciones se encuentra la de Infraestructuras que, entre 
otras, está destinada a la extensión de la televisión 
digital terrestre. Dicho Acuerdo incluye, en el Anexo, 
lo adoptado por la Conferencia Sectorial de Teleco-
municaciones y Sociedad de la Información, donde a 
la Comunidad Autónoma de Cataluña le corresponden 
97.000.000 euros, dentro del capítulo destinado a 
Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y cola-
boración con las Comunidades Autónomas, el Consejo 
de Ministros, en su reunión del 17 de octubre de 2008, 
ha aprobado la distribución de fondos, aportados por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para la 
financiación de las actuaciones para la transición a la 
TDT de los 32 proyectos de transición incluidos en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, cuya 
fecha límite de cese de emisiones analógicas era el 30 
de junio de 2009, como son los casos de los Proyectos 
denominados Mataró y Ripoll en las provincias de Bar-
celona y Girona, respectivamente. En esta distribución, 
a la Comunidad Autónoma de Cataluña le corresponde 
la cantidad de 244.250 euros. Para los proyectos de 
transición incluidos en las Fases II y III se seguirá un 
procedimiento similar.

Por último, el Gobierno ha aprobado el Real Decre-
to-ley 1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en 
materia de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, 
modifica la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas 
Urgentes para el Impulso de la Televisión Digital 
Terrestre, de Liberalización de la Televisión por Cable 
y de Fomento del Pluralismo, incluyendo la Disposi-
ción adicional séptima sobre «Cobertura complementa-

ria del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal».

En dicha disposición se determina en el punto 1 que: 
«La Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Asimismo, en el punto 2, de la citada disposición 
adicional se determina que: «El acceso a los referidos 
canales difundidos por el o los sistemas de difusión por 
satélite se limitará a los ciudadanos que residan en 
zonas en las que, una vez concluida la transición a la 
televisión digital terrestre, no vaya a existir cobertura 
del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad de sus-
cripción al servicio por los usuarios ni la de alquiler de 
los equipos descodificadores».

Con estas disposiciones se establece la obligación a 
la Corporación de Radio y Televisión Española y a las 
sociedades concesionarias del servicio público de TDT 
de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres meses y 
de forma conjunta, sus canales en abierto a través de un 
mismo distribuidor de servicios por satélite o de un 
mismo operador de red de satélites, para la extensión 
complementaria de la cobertura de la TDT sin detri-
mento de las obligaciones de cobertura poblacional 
establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan técnico nacional de 
televisión digital terrestre.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055809

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz SantamaríA, Lourdes (GS).

Respuesta:

El objetivo del Programa de Extensión de la Banda 
Ancha en Zonas Rurales y Aisladas (PEBA) del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, regulado por la 
Orden ITC/701/2005, ha sido conseguir antes de finali-
zar 2008 la máxima disponibilidad de banda ancha en 
las zonas rurales y aisladas del territorio español en 
unas condiciones técnicas y económicas similares a las 
existentes en las zonas urbanas cuando se definió el 
Programa (2005). Todo esto en coordinación con las 
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Comunidades Autónomas y la Federación de Munici-
pios y Provincias.

A través de las dos fases del programa PEBA (2005-
2008 y 2007-2008), se han apoyado proyectos de insta-
lación de infraestructuras de telecomunicaciones que 
permiten el acceso a la banda ancha en poblaciones que 
por sus características demográficas u orográficas care-
cen de interés comercial.

Es decir, el PEBA apoya económicamente la insta-
lación de redes que, sin ese apoyo, ningún operador pri-
vado instalaría, con objeto que los ciudadanos de deter-
minados núcleos de población no se vean imposibilitados 
de acceder a la Banda Ancha.

Una vez instalada y operativa la red, concluye la 
actuación del PEBA, de forma que el número de 
conexiones efectivamente en funcionamiento depende-
rá lógicamente del número de ciudadanos que lo solici-
ten al correspondiente operador.

Si bien, en el periodo 2003-2008 ha tenido lugar una 
clara evolución en lo que a la conexión de banda ancha 
respecta en Cataluña:

• En el año 2003 había 2.197.336 usuarios de Inter-
net (39% de la población), mientras que a fecha de abril 
de 2009, 3.523.026 ciudadanos se conectaban a Inter-
net (64%).

• En el año 2004, 435.291 (18%) hogares disponían 
de conexión a Internet mediante Banda Ancha, mien-
tras que en el 2008 se alcanzó 1.303.369 de hogares 
(44,6%).

En 2003 el 60% de las empresas se conectaba a 
Internet mediante Banda Ancha, frente al 95% de 
empresas conectadas a fecha de abril de 2009.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz Santamaría, Lourdes (GS).

Respuesta:

A finales de marzo de 2009 y en el marco de los 
programas Internet en la Escuela e Internet en el Aula, 
continuación del primero, se han realizado actuaciones 
en 918 centros educativos de Cataluña, aportando un 
total de 9.342 PCs, 5.453 video proyectores, pizarras 
interactivas y periféricos, 3.577 puntos de red de datos 
y 60 puntos de acceso inalámbricos en un total de 3.560 
aulas.

Estas actuaciones, llevadas a cabo en centros públi-
cos de Primaria, ESO y Bachillerato, habían abarcado 
hasta dicho mes el 37,4% del total de estos centros en 
Cataluña.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055811

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz Santamaría, Lourdes (GS).

Respuesta:

Desde 2006 hasta el día 15 de marzo de 2009 se 
había beneficiado del Convenio de colaboración de la 
Línea ICO-Plan Avanza en Cataluña el siguiente núme-
ro de ciudadanos y empresas:

• 40.072 ciudadanos, a los que se les han concedido 
préstamos por un total de 49,7 millones de euros.

• 2.925 jóvenes y universitarios, a los que se les han 
concedido préstamos por un total de 4,4 millones de 
euros.

• 23.889 empresas, a los que se les han concedido 
préstamos por un total de 298,8 millones de euros.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055823

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villarrubia Mediavilla, Julio (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la información sobre las inver-
siones previstas en el ejercicio 2009, por el Ministerio 
de Economía y Hacienda y sus Organismos Autónomos 
dependientes, en la provincia de Palencia.

Asimismo, en las columnas sucesivas, se indican las 
inversiones realizadas a 31 de marzo por el Ministerio 
de Economía y Hacienda y sus Organismos Autónomos 
dependientes, indicando los gastos comprometidos y 
las obligaciones reconocidas de los respectivos proyec-
tos de inversión.
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ANEXO

SECCIÓN 15: MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA
CAPÍTULO VI: INVERSIONES REALIZADAS

PERIODO: 1 de enero a 31 de marzo de 2009
PROVINCIA DE PALENCIA

CENTRO GESTOR: 008
DIRECCIÓN GENERAL DEL CATASTRO (Euros)

Proyecto Prog.
Cód. 

Econó. Denominación

Crédito
Previsto
2009(1)

AD(2)

G. Comprom.

(2/1)

%
OK(3)

O. Reconoc.

(3/1)

%

1990151010006
2008150080001
2008150080002
2008150080003
2008150080004
2008150080005
2008150080006
2009150080001
1989151010001
2006150080001

932M
932M
932M
932M
932M
932M
932M
932M
932M
932M

630
630
630
630
630
630
630
630
640
640

Mobiliario y fotocopiadoras
Desarrollo de aplicaciones
Equipos Gerencia usuario final
Sistemas centralizados
Software
Migración centralización SIGECA
Plataforma externos, respaldo y varios
Alojamiento CPD Principal
Revisión, actuali. y conser. catastro urb.
Elabo., actuali. y conser. cartografía rus.

9.530
13.550
1.720

16.990
13.000
4.130
2.060

10.400
115.150

3.600

0
11.250

0
1.980

0
7.331

0
0

39.289
0

0,0
83,0
0,0

11,7
0,0

177,5
0,0
0,0

34,1
0,0

0
3.472

0
327

0
1.629

0
0

9.934
0

0,0
25,6
0,0
1,9
0,0

39,4
0,0
0,0
8,6
0,0

TOTAL Dirección General del Catastro: 190.130 59.850 31,5 15.362 8,1

CENTRO GESTOR: 011
INTERVENCIÓN GENERAL DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO (Euros)

Proyecto Prog.
Cód. 

Econó. Denominación

Crédito
Previsto
2009(1)

AD(2)

G. Comprom.

(2/1)

%
OK(3)

O. Reconoc.

(3/1)

%

1997150110007
1997150110009
1998150110015
2006150110026
2006150110027
2006150110028

931N
931N
931N
931N
931N
931N

630
630
630
630
630
630

Seguridad sistemas informativos
Comunicaciones
Oficina móvil control financiero
Sistemas Departamentales
Equipos de usuario final
Licencias Software corporativo, Depar.

850
800
400
300

2.070
1.700

42
105
149

0
1.254
1.894

4,9
13,1
37,3
0,0

60,6
111,4

0
0
0
0
0
0

0,0
0,0
0,0
0,0
0,0
0,0

TOTAL Intervención General de la Administración del Estado: 6.120 3.444 56,3 0 0,0

CENTRO GESTOR: 302
AGENCIA ESTATAL DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA (Euros)

Proyecto Prog.
Cód. 

Econó. Denominación

Crédito
Previsto
2009(1)

AD(2)

G. Comprom.

(2/1)

%
OK(3)

O. Reconoc.

(3/1)

%

1992153020001
1992153020002
1992153020005
1993153020007
1995153020001

923A
923A
923A
923A
923A

630
630
630
630
630

Edificios y otras construcciones
Equipos para procesos de información
Mobiliario y fotocopiadoras
Ofimática
Software informático

392.350
5.490

165.760
6.820
5.500

290.045
0
0
0
0

73,9
0,0
0,0
0,0
0,0

0
0
0
0
0

0,0
0,0
0,0
0,0
0,0

TOTAL Agencia Estatal de la Administración Tributaria: 575.920 290.045 50,4 0 0,0

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS)

Respuesta:

En relación con la información solicitada por su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Convocatorias de servicios públicos digitales

Durante los años 2006, 2007 y 2008 con el objetivo 
de modernizar la Administración local, se han desarro-
llado, en el marco del Plan Avanza, varias modalidades 
de programas en los que han participado varias entida-
des locales de la Comunidad Autónoma de Galicia: 
«Ciudades Singulares», «Ayuntamiento Digital», «Difu-
sión Avanza Local» y «Servicios Públicos Digitales».

Los datos de estos programas y de los proyectos 
desarrollados se muestran en el siguiente listado:

Beneficiario Convocatoria Proyecto Subvención
CONCELLO DE SANTIAGO DE 
COMPOSTELA

Ciudades
Singulares

DESARROLLO DE SERVICIOS Y DESPLIEGUE 
DE UNA RED WIMAX. 275.000,00 €

CONCELLO DE ALLARIZ Ayuntamiento 
Digital ALLARIZ 2.0: RED SOCIAL MUNICIPAL. 82.849,20 €

AYUNTAMIENTO DE 
VALDOVIÑO

Ayuntamiento 
Digital

VALDOVIÑO DIGITAL: MEJORA DE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA E 
IMPLANTACIÓN DE LA E-ADMINISTRACIÓN. 

34.657,00 €

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE 
A CORUÑA

Ayuntamiento 
Digital

PRESTACIÓN DE SERVICIOS AL CIUDADANO 
CON TRAMITACIÓN ELECTRÓNICA EN LOS 
AYUNTAMIENTOS DE LA PROVINCIA DE A 
CORUÑA 1ª FASE.

359.995,00 €

COCONCELLO DE SANXENXO Ayuntamiento 
Digital SANXENXO COCONCELLO DIGITAL. 45.189,20 €

AYUNTAMIENTO DE A 
CORUÑA

Ayuntamiento 
Digital

IMPLANTACIÓN DE LA LEY DE ACCESO 
ELECTRÓNICO DE LOS CIUDADANOS A LAS
ADMINISTRACIONES PÚBLICAS EN EL 
AYUNTAMIENTO DE A CORUÑA.

206.500,00 €

CONCELLO DE CARBALLO Ayuntamiento 
Digital

TERRITORIO.NET (MODERNIZACIÓN DE LA 
OFICINA DE GESTIÓN TERRITORIAL). 141.190,70 €

CONCELLO DE VILAGARCÍA 
DE AROUSA

Ayuntamiento 
Digital

IMPLEMENTACIÓN DE LA 
E-ADMINISTRACIÓN EN EL COCONCELLO 
DE VILAGARCÍA DE AROUSA (TRAMITES ON 
LINE Y SERVIDOR WEB 1 FASE.)

88.370,80 €

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE 
LUGO

Ayuntamiento 
Digital

APLICACIÓN INFORMÁTICA DE GESTIÓN 
TRIBUTARIA Y RECAUDACIÓN PARA EL 
SERVICIO DE RECAUDACIÓN DE LA 
DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE LUGO.

136.500,00 €

MANCOMUNIDADE DA ÁREA 
INTERMUNICIPAL DE VIGO 
(MAIV)

Ayuntamiento 
Digital

E-M@IV (MODERNIZACIÓN 
ADMINISTRATIVA DE LOS AYUNTAMIENTOS 
DEL ÁREA MANCOMUNADA DE VIGO).

424.237,50 €

CONCELLO DE BAIONA
CONCELLO DE FORNELOS DE 
MONTES
CONCELLO DE GONDOMAR
AYUNTAMIENTO DE MOS
CONCELLO DE NIGRÁN
CONCELLO DE PAZOS DE 
BORBÉN
CONCELLO DE O PORRIÑO
AYUNTAMIENTO DE 
REDONDELA
AYUNTAMIENTO DE SALCEDA 
DE CASELAS
AYUNTAMIENTO DE 
SALVATERRA DE MIÑO
CONCELLO DE SOUTOMAIOR
AYUNTAMIENTO DE VIGO
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Beneficiario Convocatoria Proyecto Subvención

EXCELENTÍSIMA DIPUTACIÓN 
DE PONTEVEDRA

Difusión 
Avanza Local

EXPLOTACIÓN Y ACTUALIZACIÓN DEL 
SISTEMA DE INFORMACIÓN TERRITORIAL 
GEOPISTA IMPLANTADO EN LOS 
MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA DE 
PONTEVEDRA.

141.026,90 €

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE 
OURENSE

Difusión 
Avanza Local

GEOCORE: NÚCLEO CENTRAL DEL 
SISTEMA DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICO 
DE OURENSE.

216.356,00 €

CONSORCIO AS MARIÑAS Difusión 
Avanza Local

PROYECTO DE DESARROLLO DE LA 
ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA EN EL 
CONSORCIO AS MARINAS «PROYECTO 
COMETA».

226.800,00 €

AYUNTAMIENTO DE LUGO
Difusión 

Avanza Local

PROYECTO LUG@VANZA: MEJORA DE LOS 
SERVICIOS DIGITALES DE LOS 
AYUNTAMIENTOS AL SERVICIO DEL 
CIUDADANO.

187.670,00 €EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
RIBADEO

MANCOMUNIDAD DE 
MUNICIPIOS DA TERRA CHA

Servicios 
Públicos 
Digitales

ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA LOCAL 229.613,90 €

EXCELENTÍSIMA DIPUTACIÓN 
PONTEVEDRA

Servicios 
Públicos 
Digitales

SAC-GESTIÓN ADMINISTRATIVA 
CONCELLOS. 345.470,20 €

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE 
OURENSE

Servicios 
Públicos 
Digitales

PROVINCIA_2008. 182.400,00 €

CONCELLO DE OURENSE
Servicios
Públicos 
Digitales

E-OURENSE PLATAFORMA DE SERVICIOS 
TELEMÁTICOS AVANZADOS. 244.440,00 €

AYUNTAMIENTO DE A 
CORUÑA Servicios 

Públicos 
Digitales

PLATAFORMA COOPERATIVA FOSS DE 
FACTURACIÓN ELECTRÓNICA PARA EL 
IMPULSO DE LA ECONOMÍA DIGITAL.

182.297,40 €
AYUNTAMIENTO DE 
BERGONDO
AYUNTAMIENTO DE VIGO

Servicios 
Públicos 
Digitales

IMPLANTACIÓN DE UN SISTEMA DE 
FACTURACIÓN Y LICITACIÓN ELECTRÓNICA 
E INTEGRACIÓN DE INFORMACIÓN 
DISPERSA GEOREFERENCIADA EN LA 
PLATAFORMA AVANZA LOCAL EN LOS 
AYUNTAMIENTOS DE VIGO, PONTEVEDRA Y 
VILAGARCÍA DE AROUSA.

189.808,80 €

AYUNTAMIENTO DE 
PONTEVEDRA

CONCELLO DE VILAGARCÍA 
DE AROUSA

AYUNTAMIENTO DE LUGO Ciudades 
Singulares

CIUDAD SINGULAR DE LUGO: EVOLUCIÓN 
DE LUGO DIGITAL. 550.000,00 €

Convocatorias PEBA e Infraestructuras

No hay ninguna entidad local gallega que en nom-
bre propio colabore con el Plan de Extensión de Banda 
Ancha (PEBA) y Avanza Infraestructuras (AI).

Tanto en el PEBA como en AI la colaboración con 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio se arti-
cula a través de las Comunidades Autónomas y de la 
Federación de Municipios y Provincias.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055844

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan Gabriel (GS).

Respuesta:

No se disponen de datos sobre las previsiones de 
empleo que puedan derivarse del desarrollo del Plan 
Avanza2 en la provincia de Almería.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055845

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan Gabriel (GS).

Respuesta:

La provincia de Almería cuenta con 62 telecentros. 
Dentro de las actividades propias de los telecentros, los 
dinamizadores y responsables de los mismos han reali-
zado actuaciones destinadas a la ciudadanía en general, 
y a colectivos especiales, en particular; un total de más 
de 122.500 potenciales beneficiarios se han visto afec-
tados por estas actuaciones.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055846

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana y 
Callejón Baena, Juan G. (GS).

Respuesta:

No se dispone de datos de 2008, ni de datos pro-
vinciales.

La información para el periodo 2006-2007 de la 
que se dispone es facturación y grado de crecimiento 
nacional.

La facturación en 2006 ascendió a 14.923 millones 
de euros, incrementándose a 15.923 millones de euros 
en 2007, 6.7 puntos porcentuales más con respecto al 
año anterior.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055847

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan G. (GS).

Respuesta:

Se indica a continuación el número de beneficiarios 
del Convenio de colaboración de la Línea ICO-Plan 

Avanza en Almería, desde el año 2006 hasta el 1 de 
abril de 2009:

— 2.605 ciudadanos, a los que se les han concedi-
do préstamos por un total de 3,1 millones de euros.

— 415 jóvenes y universitarios, a los que se les han 
concedido préstamos por un total de 519 miles de 
euros.

— 1.175 empresas, a los que se les han concedido 
préstamos por un total de 9,5 millones de euros.

Madrid, 9 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055848

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana y 
Callejón Baena, Juan G. (GS).

Respuesta:

En la actualidad, hay más de 600 servicios de la 
Administración General del Estado y 400 de Comuni-
dades Autónomas, disponibles en línea y habilitados 
para su uso con el DNI electrónico, sin embargo, no se 
dispone de datos sobre índices de avance y disponibili-
dad de servicios en línea provinciales.

Respecto a comparativa entre España y la UE, los 
datos son también a nivel nacional:

— En España, el grado de disponibilidad de los 20 
servicios públicos básicos en línea ha pasado del 50%, 
en 2003, al 70% en abril de 2007, cifra muy superior al 
62% de la media europea.

— El grado de sofisticación de los servicios públi-
cos en línea en España ha alcanzado el 84%, 6 puntos 
porcentuales más que la media de la UE.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055850

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana y 
Callejón Baena, Juan G. (GS).

Respuesta:

En la convocatoria Avanza I+D de 2008 se adjudicó 
un proyecto con ejecución en la provincia de Almería 
con los siguientes importes expresados en euros.
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N° Proyectos Subvención 2008 Préstamo 2008

1 4.804,80 30.030,00

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055852

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan (GS).

Respuesta:

Desde Red.es entidad pública empresarial depen-
diente de la Secretaría de Estado de Telecomunicacio-
nes y para la Sociedad de la Información, y debido al 
programa Internet en el Aula, se han visto beneficiados 
77 centros educativos, lo que supone un 21% sobre el 
total de centros de enseñanza no universitaria existen-
tes en la provincia de Almería.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055854 y 184/055855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan Gabriel (GS).

Respuesta:

Sanidad en Línea es un conjunto de proyectos de 
apoyo a una serie 4e iniciativas tecnológicas, ya exis-
tentes en el Sistema Nacional de Salud, orientadas a la 
mejora del acceso y uso de los servicios sanitarios por 
los ciudadanos, como: la Tarjeta Sanitaria Individual, la 
Historia Clínica Digital, la Receta electrónica o el 
apoyo de los sistemas de cita por Internet en la Comu-
nidad Autónoma.

Su importancia y trascendencia se considera tan 
relevante que el Plan de Calidad para el Sistema Nacio-
nal de Salud (SNS), presentado por el MSC en marzo 
de 2006 incluye, entre sus 6 grandes áreas de actuación, 
la utilización de las tecnologías de la información en el 
SNS para mejorar la atención a los ciudadanos. Una de 
las estrategias para su desarrollo es el proyecto «Sani-
dad en Línea», dentro de la iniciativa gubernamental 
del Plan Avanza que persigue generalizar el uso de las 
tecnologías en la sociedad española.

Las acciones realizadas hasta la fecha son entre 
otras: la incorporación de todas las Comunidades 
Autónomas a la base de datos de población protegida 
del Sistema Nacional de Salud o base común de Tar-
jetas Sanitarias (dos Comunidades Autónomas toda-
vía en fase de pruebas). El apoyo a las Comunidades 
Autónomas en la implantación de la Historia Clínica 
Electrónica en su ámbito, incorporando los elementos 
de interoperabilidad del Sistema Nacional de Salud. 
La extensión de los sistemas de prescripción-dispen-
sación electrónica de medicamentos (Receta Electró-
nica). También el fortalecimiento del Nodo Central 
de servicios del Sistema Nacional de Salud, situado 
en el Ministerio de Sanidad y Política Social, como 
soporte y garantía de la capacidad de interoperar de 
estos sistemas.

Los principales avances que estos proyectos repor-
tan son, entre otros, que los ciudadanos, cuando se des-
placen de una Comunidad a otra, podrán ser atendidos 
por los profesionales médicos o de enfermería dispo-
niendo de los datos más importantes de su historia clí-
nica. Además las personas van a poder acceder por vía 
electrónica, a través de sistemas seguros, a los datos 
resumidos más relevantes de su historia clínica, así 
como desde qué centros y servicios se ha accedido a 
esta información que les atañe. Además, la prescripción 
de medicamentos y la dispensación en las oficinas de 
farmacia será más cómoda e inteligible.

La información de ejecución de los Convenios dis-
ponible en el Ministerio de Sanidad y Política Social 
está agregada a nivel de Comunidad Autónoma.

La información es facilitada por el Servicio Andaluz 
de Salud (SAS) que, en términos de servicio al ciuda-
dano, se resume en los gráficos del anexo, donde se 
refleja la población que tiene a su disposición los dis-
tintos servicios analizados anteriormente.

No obstante, se señala que hasta la fecha, el pro-
grama de Sanidad en Línea gestionado desde Red.es 
ha supuesto, en la provincia de Almería, la instalación 
en 56 centros de 145 PC, lo que significa 245.047 ciu-
dadanos y 3.466 profesionales beneficiados por esta 
medida.
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ANEXO
DISPONIBILIDAD DE SERVICIOS DE SALUD: POBLACIÓN PROTEGIDA Y ADSCRITA A CENTROS SANITARIOS 

CON SISTEMAS DE INFORMACIÓN SANITARIOS

PRESCRIPCIÓN ELECTRÓNICA Y DISPENSACIÓN ELECTRÓNICA

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055856

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana y 
Callejón Baena, Juan G. (GS).

Respuesta:

Desde el inicio de la emisión del DNI electrónico en 
la provincia de Almería y hasta el 2 de abril del presen-
te año, los equipos de la provincia de Almería han expe-
dido un total de 115.861 de estos documentos.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055858

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan (GS).

Respuesta:

Actualmente, la información de la que dispone la 
Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la 
Sociedad de la Información, solamente se refiere al 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía, y se 
corresponde con la «Encuesta de Uso de Tecnologías y 
Comercio electrónico» elaborada por el INE.

Dentro de los datos publicados por ese organismo, 
no se incluyen de manera explícita los referidos al desa-
rrollo del comercio electrónico. Sólo se han presentado 
datos sobre el uso de las tecnologías de la información.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Villena, Carmelo; Cano Díaz, Ana, y 
Callejón Baena, Juan (GS).

Respuesta:

El Plan Técnico Nacional de la Televisión Digital 
Terrestre, aprobado mediante el Real Decreto 944/2005, 
de 29 de julio, establece, en su artículo 6, la cobertura 
a alcanzar por el servicio de televisión digital terrestre 

(TDT) y las fases en las que se debe alcanzar esta 
cobertura.

De acuerdo con esta disposición, la cobertura actual 
de la televisión digital terrestre, a nivel nacional, es del 
92,5% de la población.

El próximo incremento de la cobertura debe produ-
cirse el próximo 31 de julio de 2009 en que debe alcan-
zarse el 93% de la población nacional.

De acuerdo con la normativa, las obligaciones de 
cobertura de población corresponden a los concesiona-
rios del servicio de TDT, que al final del proceso (3 de 
abril de 2010) deben haber alcanzado el 98% de la 
población las televisiones públicas y el 96% de la 
población las sociedades concesionarias (televisiones 
privadas). Estos porcentajes están referidos a la pobla-
ción en la totalidad del territorio nacional.

No obstante, el Gobierno está llevando a cabo diver-
sas actuaciones para que el proceso de transición a la 
televisión digital terrestre se lleve a cabo de una manera 
adecuada, en este sentido, incluyó, en el citado Real 
Decreto 944/2005, la disposición adicional duodécima 
sobre iniciativa local en la extensión de la cobertura, 
que posibilita estas iniciativas de las Corporaciones 
Locales en colaboración, en su caso, con la Comunidad 
Autónoma.

En este sentido, el Gobierno está coordinando actua-
ciones con todas las Comunidades Autónomas para la 
extensión de la cobertura más allá de los compromisos 
que tienen los radiodifusores. Para el caso concreto de 
la provincia de Almería, estas actuaciones se efectuarán 
a través de la Comunidad Autónoma de Andalucía, para 
lo que cabe citar que el Consejo de Ministros, en su 
reunión del 29 de febrero de 2008, acordó la distribu-
ción del crédito para la financiación de las actuaciones 
encaminadas al desarrollo de la Sociedad de la Infor-
mación en el marco del Plan Avanza.

Entre estas actuaciones se encuentra la de Infraes-
tructuras que, entre otras, está destinada a la extensión 
de la televisión digital terrestre. Dicho Acuerdo inclu-
ye, en el Anexo, lo adoptado por la Conferencia Secto-
rial de Telecomunicaciones y Sociedad de la Informa-
ción, donde a la Comunidad Autónoma de Andalucía le 
corresponden 28.000.000 euros, dentro del capítulo 
destinado a Infraestructuras.

Asimismo, dentro de esta línea de actuación y 
colaboración con las Comunidades Autónomas, el 
Consejo de Ministros, en su reunión del 17 de octubre 
de 2008, aprobó la distribución de fondos, aportados 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
para la financiación de las actuaciones para la transi-
ción a la TDT de los 32 proyectos de transición inclui-
dos en la Fase I del Plan Nacional de Transición a la 
TDT, cuya fecha límite de cese de emisiones analógi-
cas era el 30 de junio de 2009, como es el caso del 
Proyecto denominado Cuevas de Almanzora en la pro-
vincia de Almería.

En esta distribución, a la Comunidad Autónoma de 
Andalucía le corresponde la cantidad de 729.000 euros. 
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Para los proyectos de transición incluidos en las Fases 
II y III se seguirá un procedimiento similar.

Por último, el Gobierno aprobó el Real Decreto-ley 
1/2009, 23 de febrero, de medidas urgentes en materia 
de telecomunicaciones, que, en su artículo 1, modifica 
la Ley 10/2005, de 14 de junio, de Medidas Urgentes 
para el Impulso de la Televisión Digital Terrestre, de 
Liberalización de la Televisión por Cable y de Fomento 
del Pluralismo, incluyendo la Disposición adicional 
séptima sobre «Cobertura complementaria del servicio 
de televisión digital terrestre de ámbito estatal».

En dicha disposición se determina en el punto 1 que: 
«La Corporación de Radio y Televisión Española y las 
sociedades concesionarias del servicio público de tele-
visión digital terrestre de ámbito estatal deberán poner, 
conjuntamente, los canales que emiten en abierto a dis-
posición, al menos, de un mismo distribuidor de servi-
cios por satélite o de un mismo operador de red de saté-
lites en el plazo de tres meses, a contar desde la 
aprobación de la presente norma».

Asimismo, en el punto 2, de la citada disposición 
adicional se determina que: «El acceso a los referidos 
canales difundidos por el o los sistemas de difusión por 
satélite se limitará a los ciudadanos que residan en 
zonas en las que, una vez concluida la transición a la 
televisión digital terrestre, no vaya a existir cobertura 
del servicio de televisión digital terrestre de ámbito 
estatal. Dicho acceso no requerirá la necesidad de sus-
cripción al servicio por los usuarios ni la de alquiler de 
los equipos descodificadores».

Con estas disposiciones se establece la obligación a 
la Corporación de Radio y Televisión Española y a las 
sociedades concesionarias del servicio público de TDT 
de ámbito estatal de emitir, en el plazo de tres meses y 
de forma conjunta, sus canales en abierto a través de un 
mismo distribuidor de servicios por satélite o de un 
mismo operador de red de satélites, para la extensión 
complementaria de la cobertura de la TDT sin detri-
mento de las obligaciones de cobertura poblacional 
establecidas por el Real Decreto 944/2005, de 29 de 
julio, por el que se aprueba el Plan técnico nacional de 
televisión digital terrestre.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055862

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Dentro del PLAN AVANZA, en la convocatoria del 
año 2008 para proyectos de Ciudadanía Digital se han 

apoyado a nivel provincial los siguientes, proyectos: 
Valencia (2 proyectos), mediante una subvención total 
por parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio (MITYC) de 306.543 €.

Dentro de la Convocatoria de Contenidos Digitales 
se adjudicaron; Alicante (3 proyectos), Castellón (1 
proyecto) y Valencia (5 proyectos), mediante una sub-
vención total por parte del MITYC de 1.824.466,606 y 
crédito por importe total de 14.184.416 €.

En el programa Ayuntamiento Digital, se han apro-
bado proyectos a: Alicante (5 proyectos), Castellón (2 
proyectos) y Valencia (4 proyectos), mediante una sub-
vención total por parte del MITYC 994.555,80 €.

En el programa Avanza Local se han adjudicado 
proyectos a: Alicante (4 proyectos), Castellón (2 pro-
yectos) y Valencia (5 proyectos) mediante una subven-
ción total por parte del MITYC de 769.824,30 €.

Por su parte, en el Programa de Servicios Públicos 
Digitales, los proyectos se han adjudicado a: Alicante 
(2 proyectos), Castellón (3 proyectos) y Valencia (10 
proyectos) mediante una subvención total por parte del 
MITYC de 1.168.357,30 €.

Por otra parte, y dentro de las actuaciones del plan 
Avanza para la extensión de la banda ancha a las zonas 
rurales y aisladas del territorio español, existen dos 
programas principales que se han ido desarrollando 
desde el año 2005:

— Programa de Extensión de la Banda Ancha en 
Zonas Rurales y Aisladas (PEBA), regulado por la 
Orden ITC/701/2005, cuyo objetivo ha sido conseguir 
antes de finalizar 2008 la máxima disponibilidad de 
banda ancha en las zonas rurales y aisladas del territo-
rio español en unas condiciones técnicas y económicas 
similares a las existentes en las zonas urbanas cuando 
se definió el Programa (2005).

Gracias a las actuaciones del programa PEBA en la 
Comunidad Valenciana 2.553 núcleos de población de 
506 municipios de la provincia disponen actualmente 
de banda ancha.

Los proyectos desarrollados en la Comunidad Valen-
ciana han supuesto unas inversiones durante el año 
2.008 de más de 1.100.000 €, habiendo contribuido el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio con casi 
130,000 euros en subvenciones.

— Subprograma Avanza Infraestructuras, regulado 
por la ORDEN ITC/464/2008 20 febrero 2008 y con 
periodo de ejecución 2008-2011 que tiene por objeto 
facilitar las inversiones necesarias para extender la 
cobertura de los servicios de telecomunicaciones espe-
cialmente a las zonas rurales con condiciones similares 
a las disponibles en las zonas urbanas, como medio 
para potenciar su desarrollo económico y la incorpora-
ción de sus ciudadanos y empresas a la Sociedad de la 
Información. Dentro de las iniciativas de este Subpro-
grama se encuentran dos líneas de actuación en las que 
se desarrollarán proyectos en la Comunidad Valenciana 
en el periodo indicado:
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4.2.1. Fl «Desarrollo de la banda ancha y otros 
servicios de telecomunicaciones en entornos rurales y 
aislados», que supondrán unas inversiones en la Comu-
nidad Valenciana de más de 2.189.000 €, con una apor-
tación del Ministerio de más de 541.0006 en créditos 
reembolsables y 1.182.0006 en subvenciones. Las 
actuaciones contempladas supondrán la mejora de la 
banda ancha en 98 núcleos de población de 86 munici-
pios de la provincia.

4.2.2.  F2 «Redes rurales de alta capacidad», que 
supondrán unas inversiones en la Comunidad Valen-

ciana de más de 400.000, con una aportación del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio de casi 
90.000 euros en créditos reembolsables y 186.0006 en 
subvenciones.

Por ultimo señalar que en los Programas Avanza 
I+D, Avanza Pyme y Avanza Formación, las cantidades 
y la distribución provincial de las ayudas concedidas en 
la Comunidad Valenciana están recogidos en las 
siguientes tablas, los importes están expresados en 
euros.

I+D
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en la Comunidad Valenciana

Año 
solicitud CCAA Provincia N° 

proyectos
N° 

entidades
Subvención 

2008
Préstamo 

2008
Subvención 

2009
Préstamo 

2009
Subvención 

2010
Préstamo 

2010

2008 C. Valenciana

Alicante 18 14 780.541,78 27.342,52 361.120,15 0,00 0,00 0,00

Castellón  3  4 86.851,20 11.074,50 111.684,04 31.254,50 34.183,00 35.971,50

Valencia 66 44 4.511.505,22 2.994.460,13 2.089.291,06 3.015.800,95 1.110.866, 59 557.249,40

Total 87 AVANZA 62 5.378.898,20 3.032.877,15 2.562.095,25 3.047.055,45 1.145.049,59 593.220,90

AVANZA PYME 
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en Comunidad Valenciana

Año 
solicitud CCAA Provincia N° 

proyectos
N° 

entidades
N° 

Pymes
Subvención 

2008
Subvención 

2009

2008 C. Valenciana

Alicante 18 23  9.302 773.308,70 84.056,94

Castellón 34 40 17.351 1.631.394,24 269.516,30

Valencia 12 14 11.549 687.144,60 29.365,12

Total 64 77 38.202 3.091.847,54 - 382.938,36

AVANZA FORMACIÓN
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en Comunidad Valenciana

Año 
solicitud CCAA Provincia N° 

proyectos
N° 

entidades
N° 

alumnos
Subvención 

2008
Subvención 

2009

2008 C. Valenciana

Alicante 26 23  2.248 158.596,04 12.969,84

Castellón 22 20  1.467 111.574,91 784.97

Valencia 50 42  6.743 692.790,85 124.006,59

Total 98 85 10 458 962.961,80 137.761.40

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que de conformidad con la normativa 

vigente, recogida en la Ley de Enjuiciamiento Crimi-
nal, la iniciativa para la solicitud de extradición debe 
partir del órgano judicial que conoce de la causa en el 
marco de la cual se solicita la misma.

Madrid, 5 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/055872

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

Las reformas de la Planta Judicial y del Registro 
Civil son dos prioridades importantes del Gobierno. 
Cabe destacar en este sentido que en el año 2009 se 
crearán 54 nuevos Juzgados del Orden Jurisdiccional 
Civil (19 Juzgados de Primera Instancia y 35 Juzgados 
de Primera Instancia e Instrucción), lo que sin duda 
mejorará la capacidad de respuesta de la Administra-
ción de Justicia en materia registral.

Así mismo, el Gobierno ha sido sensible, en todo 
momento, a las medidas de refuerzo propuestas por el 
Consejo General del Poder Judicial. El Ministerio de 
Justicia ha aprobado más del 90% de estas medidas en 
la presente Legislatura. Entre esas medidas de retuerzo 
se han aprobado para Juzgados que atienden Registro 
Civil, ocho Jueces sustitutos y tres autorizaciones sin 
relevación de funciones de Magistrados para Juzgados 
de Primera Instancia e Instrucción.

Respecto a la Comunidad Autónoma de Galicia, las 
transferencias en materia de Administración de Justicia 
a esta Comunidad se aprobaron por Real Decreto 
2397/96, de 22 de diciembre, momento a partir del cual 
le corresponde dotar de medios personales a los órganos 
judiciales y fiscales, incluidos los Registros Civiles.

En el ámbito gestionado por el Estado, dentro de las 
disponibilidades presupuestarias, se han adoptado 
medidas para mejorar el funcionamiento de los Regis-
tros Civiles. En los Registros Civiles Exclusivos, se 
aumentó el número de funcionarios del Cuerpo de Tra-
mitación Procesal en Valladolid y Murcia y se ha crea-
do el Registro Exclusivo n° 2 de Palma de Mallorca, 
con gran dotación de medios personales en los últimos 
dos años. Asimismo, en el Registro Exclusivo de Mur-
cia está previsto aumentar próximamente la plantilla.

En otros órganos judiciales que tienen compartidas 
las funciones jurisdiccionales con el Registro Civil, se 
va a aumentar próximamente la plantilla de 23 Regis-
tros Civiles.

También se han adoptado medidas de refuerzo 
coyunturales mediante nombramiento de funcionarios 
interinos.

Finalmente, como puso de manifiesto en sus inter-
venciones parlamentarias del pasado 26 de marzo y del 
21 de mayo el Sr. Ministro de Justicia, se va a configu-
rar un Registro Civil único para toda España, moderno 
y plenamente accesible en línea para todos los ciudada-
nos en términos de calidad y prontitud.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055873

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Actualmente están en tramitación en las Cortes 
Generales dos proposiciones de ley: una del Grupo Par-
lamentario Socialista, de creación del consejo general 
de colegios oficiales de ingeniería informática (número 
de expediente 122/162), y otra del Grupo Parlamenta-
rio Popular, de creación del consejo general de colegios 
profesionales de ingeniería informática, a fin de asumir 
la representación de los intereses profesionales en el 
ámbito nacional e internacional, así como la defensa y 
desarrolló de la sociedad de la información (número de 
expediente 122/144).

Respecto a la regulación de las atribuciones profe-
sionales de los ingenieros técnicos en informática, se 
valora desfavorablemente esta iniciativa ya que no se 
considera necesario ni conveniente regular estas atribu-
ciones, ya que no se estima que ello vaya a afectar a la 
adecuada inserción en el mercado laboral de estos pro-
fesionales. De hecho, existe un claro éxito en el merca-
do de estos profesionales altamente demandados, sin 
necesidad de que hasta ahora se hayan tenido que regu-
lar sus atribuciones.

En todo caso, debe avanzarse hacia una reforma glo-
bal que impulse el libre acceso y ejercicio de las atribu-
ciones profesionales en el ámbito de la ingeniería.

No es necesario que el Gobierno fije las competen-
cias mínimas que deben adquirir quienes cursen títulos 
de grado para acceder a las. profesiones de ingeniero 
informático o de ingeniero técnico informático, porque 
éstas no son profesiones reguladas.

De acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 
1393/2007, de 29 de octubre, por el que se establece la 
ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales, el 
Ministerio de Educación sólo precisará los contenidos 
mínimos a los que habrán de ajustarse las solicitudes 
presentadas por las universidades para la obtención de 
la verificación de los planes de estudios conducentes a 
la obtención de títulos oficiales de Grado o de Máster, 
cuando éstos habiliten para el ejercicio de profesiones 
reguladas.

En consecuencia, como la ingeniería informática y 
la ingeniería técnica informática no son profesiones 
reguladas, no.es necesario que el Gobierno fije estas 
condiciones mínimas que deban cumplir los títulos de 
grado.

No obstante, desde el punto de vista académico, se 
ha sometido a la consideración del Consejo de Univer-
sidades una propuesta de acuerdo marco en el que las 
Universidades podrán plantear, si así lo desean, sus 
memorias de solicitud de verificación de títulos en el 
ámbito de las Ingenierías en Informática. Este marco se 
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regiría por los principios y estructura análogos a los del 
resto de las ingenierías.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055875

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Secretaría de Estado de Energía conoce de la 
existencia de la central referida por S.S. por dos escri-
tos de la Comunidad Autónoma de Aragón de 2004, 
remitidos a la Dirección General de Política Energética 
y Minas:

Con fecha 6 de julio de 2004, el Jefe del Servicio de 
Energía de la Dirección General de Energía y Minas 
del Gobierno de Aragón, remite datos del registro pre-
vio de la instalación de «Central Térmica de 37 MW 
con lignitos de escombrera emplazada en Partida Cova 
Plana Mequinenza (Zaragoza)».

Dicha instalación fue inscrita de forma provisional, 
con fecha 2 de julio de 2004, en el Registro Administra-
tivo de Instalaciones de Producción de Régimen Espe-
cial de la Diputación General de Aragón con número 
436/PRE-391/2004. El titular de la instalación es la 
empresa Carbonífera del Ebro, S.A.

A esta instalación le ha sido concedida la condición 
de productor en régimen especial por Resolución de la 
Dirección General de Energía y Minas, del Gobierno 
de Aragón, de fecha de efectos de 2 de julio de 2004.

Con fecha 30 de septiembre de 2004, el Jefe del Ser-
vicio de Energía de la Dirección General de Energía y 
Minas del Gobierno de Aragón, remite oficio de cam-
bio de titularidad de la instalación de «Central Térmica 
de 37 MW con lignitos de escombrera emplazada en 
Partida Cova Plana Mequinenza (Zaragoza)» a favor de 
Carbonífera Energía, S.L.U.

Por otra parte, a tenor de lo contemplado en el 
artículo 3.3.c) de la Ley 54/1997, de 27 de noviem-
bre, del Sector Eléctrico, la competencia para autori-
zar esta instalación no corresponde a la Administra-
ción General del Estado, sino a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, por lo que es esta Administra-
ción la competente para dar contestación al resto de 
cuestiones planteadas.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055876

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Compañía Española de Seguros de Créditos a la 
Exportación, CESCE, al analizar una solicitud de 
cobertura de riesgo de crédito bajo la modalidad de 
«crédito comprador» valora, en primer lugar, la solven-
cia del comprador/deudor de la financiación asegurada. 
Dado que la posible falta de ejecución de un contrato o 
su incumplimiento pueden comprometer el pago de la 
financiación asegurada, Cesce estudia también en cada 
caso, y, más especialmente, en los casos en los que el 
contrato es un contrato «llave en mano», la capacidad 
estimada del exportador de llevar a buen fin el mismo.

Este análisis se hace atendiendo a varias fuentes de 
información: información financiera acerca del expor-
tador, antecedentes de otros contratos financiados con 
seguro y antecedentes de otros contratos similares con-
cluidos en el mismo país o en países de características 
similares.

Además, en los casos de contratos llave en mano, se 
exige siempre que se nomine una entidad supervisora 
que vaya certificando el avance de las obras, de acuerdo 
al cronograma previsto, y que vaya comprobando la 
adecuación de los fondos dispuestos con el grado de 
avance real del proyecto.

Si del estudio de la solvencia financiera del exporta-
dor se deduce que éste puede estar sufriendo tensiones 
financieras de cualquier tipo que puedan poner en peli-
gro su capacidad de completar el contrato comercial, se 
incluyen condiciones en las coberturas que buscan 
garantizar que los desembolsos del crédito se usan 
única y exclusivamente para ejecutar el contrato de 
exportación financiado con apoyo.

Una vez firmados los contratos de la operación (con-
trato comercial, convenio financiero y póliza), los infor-
mes que recibe Cesce son los de la Entidad Supervisora. 
En todo caso, desde Cesce se busca proteger los intere-
ses del exportador y no causarle pérdidas, así como 
minimizar los riesgos de repago del crédito asegurado, 
respetando las limitaciones que este organismo tiene en 
su capacidad de acción. De este modo, la posibilidad de 
paralizar las disposiciones del crédito asegurado se 
intenta evitar, ya que al frenar los pagos al exportador, 
es posible que se impida la terminación del contrato, 
poniendo en peligro el repago del crédito asegurado.

En cuanto a las operaciones concretas que se men-
cionan, actualmente sólo una cuenta con una póliza en 
vigor asegurando su financiación, la del Hospital Gene-
ral de Monte Plata, por 8 millones de dólares de contra-
to, y sobre la que —con el crédito ya en fase de amorti-
zación— no se conoce incumplimiento o problema 
alguno.
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Las otras operaciones de Ibadesa que se mencionan, 
para la Reforma del Sector Salud, fueron presentadas a 
Cesce para su cobertura en el año 2006, por sendos 
valores de 15 millones de euros de contrato cada una 
(«prioridad uno», para los hospitales de Higüey, Mon-
tecristi y Villa Mella, y la «prioridad dos», para 15 
módulos de atención primaria). La correspondiente a la 
entonces «prioridad 1» fue objeto de una oferta de 
cobertura que, tras un periodo prolongado de tiempo, 
fue dada de baja por el banco.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

La zona de Caneliñas es uno de los lugares de la 
costa de A Coruña donde se puede observar el alto valor 
paisajístico y medioambiental del litoral gallego.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino —MARM—, tiene conocimiento de que en los 
terrenos de la antigua ballenera, propiedad privada de 
una inmobiliaria, se quiere hacer una inversión en una 
actuación urbanística pero todo ello está pendiente de 
la tramitación del Plan General de Urbanismo por el 
Ayuntamiento de Cee (A Coruña), que será informado 
por la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa 
y del Mar para que se cumplan las disposiciones de la 
legislación sobre costas para preservar y proteger el 
litoral de Cee.

El MARM tiene entre las zonas posibles de actua-
ción el entorno de Caneliñas.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055889

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

Con fecha 15/11/2000 se llevó a cabo la reversión al 
Estado de los terrenos y bienes de dominio público 
marítimo-terrestre que se habían otorgado por Ordenes 

Ministeriales de 07/05/1974 y 24/09/1982, al cumplirse 
el plazo de la concesión.

El Ayuntamiento de Muros tuvo y tiene interlocuto-
res en la Demarcación de Costas de Galicia y ya se pro-
dujeron varias reuniones sobre la nave en A Salina en 
Esteiro.

En cualquier caso, el futuro uso que pudieran tener 
esas instalaciones, deberá cumplir lo dispuesto en el artí-
culo 32 de la Ley de. Costas, a tenor del cual «La utiliza-
ción del dominio público marítimo terrestre es solo posi-
ble para aquellas actividades o instalaciones que, por su 
naturaleza, no puedan tener otra ubicación».

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055890

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Dávila, María Olaia (BNG).

Respuesta:

Teniendo en consideración la Proposición no de Ley 
aprobada en 17 de marzo pasado, por la que: «El Con-
greso de los Diputados insta al Gobierno a: 1. Hacer los 
máximos esfuerzos para que lo antes posible se debata 
en la mesa general de negociación de la Agencia Tribu-
taria la situación de segunda actividad de los funciona-
rios de vigilancia aduanera para alcanzar los consensos 
necesarios y poder desbloquear los obstáculos que impi-
den el desarrollo pleno de las previsiones contenidas en 
la Ley 66/1997...», se tiene la intención de plantear este 
asunto en las próximas reuniones de la Mesa de Nego-
ciación de la AEAT que se convoquen, con objeto de 
impulsar el desarrollo normativo de la situación de 
«segunda actividad» de los funcionarios de los Cuerpos 
y Escalas del Servicio de Vigilancia Aduanera.

Ha de tenerse en cuenta, sin embargo, que el marco 
de negociación en el que se desarrolla la interlocución 
con los agentes sociales en la Agencia Tributaria es 
complejo, debiéndose considerar el mismo desde una 
perspectiva general, donde, a través de la armonización 
de intereses diversos, se tratan todo tipo de cuestiones 
que afectan a las condiciones de trabajo de su personal, 
y que por su evidente interconexión, han de estar dota-
das de la necesaria coordinación para lograr los más 
altos niveles de eficacia. En este sentido, no existe, a 22 
de abril de 2009, una fecha concreta para la convocato-
ria de la reunión, sin perjuicio de su planteamiento den-
tro del calendario de prioridades para los próximos 
meses a consensuar con las organizaciones sindicales.

La Agencia Tributaria mantiene entre sus objetivos 
de política de gestión de recursos humanos el de poner 
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todos los medios para alcanzar los consensos necesa-
rios y poder desbloquear los obstáculos que impiden el 
desarrollo pleno de las previsiones contenidas en la 
citada Ley 66/1997, sobre la situación de segunda acti-
vidad de los funcionarios de Vigilancia Aduanera.

Madrid, 22 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

En relación con la información interesada, se señala 
que la gran base comarcal en Vimianzo (A Coruña) no 
figura en el Plan Plurianual de Inversiones en Infraes-
tructuras de la Guardia Civil.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

En relación con las necesarias actuaciones a realizar 
en los terrenos situados en la desembocadura del río 
Brens (Cee, A Coruña), afectados por las inundaciones 
de octubre de 2006, se señala lo siguiente:

1. Los materiales arrastrados por el agua del río 
eran rellenos ilegales sobre el dominio público maríti-
mo-terrestre sin que se perdiese extensión de propieda-
des particulares.

2. Sigue existiendo un camino de borde que parte 
está en dominio público y parte en dominio privado.

3. Se estudiaría autorizar la ejecución de infraes-
tructuras de protección de los predios particulares siem-
pre que se realizaran en dominio privado.

4. El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino (MARM), realizaría actuaciones de 
recuperación de las propiedades particulares siempre 
que sus propietarios cedieran los 6 metros de la servi-
dumbre de tránsito de costas para hacer un sendero lito-
ral peatonal.

En cualquier caso el MARM está realizando una 
inversión de, aproximadamente, 2,5 millones de euros 
en actuaciones de recuperación de la zona.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

Tras desmontar una actuación ejecutada por el 
Ayuntamiento de Muros (A Coruña) sobre la playa de 
Esteiro, por su estado de deterioro así como por la nece-
sidad de recuperar superficie de dominio público marí-
timo-terrestre para la playa, los técnicos de la Demar-
cación de Costas en Galicia, de acuerdo con el 
Ayuntamiento, propusieron una actuación en el entorno 
de la playa en la que prevalecería el uso peatonal sobre 
el viario, para lo cual se redactó un anteproyecto o 
memoria descriptiva de la futura actuación que dio ori-
gen a un pliego para la realización de un contrato de 
servicios para redactar el proyecto de Regeneración 
ambiental en la playa de Esteiro, que está en estos 
momentos tramitándose por la Dirección General de 
Sostenibilidad de la Costa y del Mar.

Se dispondrá de un proyecto para la ejecución de las 
obras el próximo año 2010.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masiá, Juana (GS).

Respuesta:

La Contabilidad Nacional de España proporciona 
estimaciones de la aportación de las distintas activida-
des a la economía global. Su cálculo se realiza de acuer-
do con la metodología del Sistema Europeo de Cuentas 
Nacionales y Regionales (SEC95), aprobado por Regla-
mento del Consejo, en el ámbito de la Unión Europea.

En el anexo se incluyen los datos solicitados sobre 
la aportación que la agricultura y la industria agroali-
mentaria tienen en el PIB de la economía española, 
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según los últimos datos disponibles. Estos sectores se 
han identificado con las siguientes actividades de la 
Contabilidad Nacional de España, que se corresponden 
a su vez con las siguientes secciones y subsecciones de 
la Clasificación Nacional de Actividades Económicas 
(CNAE-93):

• Agricultura, ganadería y selvicultura: Sección A 
de la CNAE-93

• Pesca: Sección B de la CNAE-93
• Industria de la alimentación, bebidas y tabaco: 

Subsección DA de la Industria manufacturera de la 
CNAE-93.

ANEXO

CONTABILIDAD NACIONAL DE ESPAÑA

PESO DE LAS ACTIVIDADES AGRÍCOLAS 
E INDUSTRIA DE LA ALIMENTACIÓN, BEBIDAS Y TABACO SOBRE EL PRODUCTO INTERIOR 

BRUTO A PRECIOS DE MERCADO

PRECIOS CORRIENTES

ESTRUCTURA PORCENTUAL
2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 (P) 2007 (A)

Agricultura, ganadería y pesca 4,0 3,9 3,6 3,6 3,3 2,9 2,6 2,6

Agricultura, ganadería, caza y selvicultura 3,7 37 3,4 3,4 3,1 2,7 2,4 2,4

Agricultura, ganadería y caza 3.5 3,4 3,2 3,2 2,9 2,5 – –

Silviculfura y explotación forestal 0,2 0,2 0,2 0,2 0.2 0,2 – –

Pesca y acuicultura 0,3 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2 0,2

Industria de la alimentación, bebidas y tabaco 2,2 2,1 2,0 2,0 1,9 2,0 1,8 1,8

Industria de productos alimenticios y bebidas 2,1 2,1 2,0 2,0 1,9 1,9 – –

Industria del tabaco 0,1 0,1 0,1 0,1 0,1 0,1 – –

PRODUCTO INTERIOR BRUTO A 
PRECIOS DE MERCADO

100,0 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

(P) Estimación provisional.
(A) Estimación avance.
– Datos no publicados.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El único yacimiento arqueológico encontrado en 
este tramo es el situado en el solar denominado Las 
Sileras I. Tras la finalización de la correspondiente 
Actividad Arqueológica Preventiva, la Consejería de 
Cultura de la Junta de Andalucía resolvió la conserva-
ción «in situ» del conjunto arqueológico, así como su 
protección y puesta en valor, posibilitando su aprove-
chamiento turístico-cultural.

Para preservar este yacimiento, se propuso la remo-
delación del trazado de uno de los ramales del Enlace 
de Benamejí y se han proyectado muros de contención, 
con lo que se mantendrá la funcionalidad de la autovía 
y del enlace sin afectar al yacimiento arqueológico.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055938

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
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Respuesta:

Se muestra a continuación la información relativa al 
número de pagos de 2.500 euros así como de su impor-
te satisfechos por la Agencia Tributaria en concepto de 
nacimiento o adopción de hijos, tanto en su modalidad 
de deducción en el IRPF como en la de prestación eco-
nómica no contributiva de la Seguridad Social, en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía y su 
desglose por provincias, desde la implantación de esta 
ayuda hasta el 13 de abril de 2009:

Andalucía Número Importe
Almería 12.541 31.280.846,87
Cádiz 24.710 61.678.561,13
Córdoba 13.998 34.763.016,74
Granada 16.640 41.573.339,89
Huelva 9.677 24.035.026,50
Jaén 11.272 28.078.919,16
Málaga 27.440 68.720.680,36
Sevilla 40.013 100.025.499,50
Total 156.291 390.155.890,15

Madrid, 21 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las inversiones de la Sociedad de Paradores de 
Turismo S.A. —con cargo a sus propios fondos— y las 
del Instituto de Turismo de España (TURESPANA) en 
los paradores de turismo de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía entre los años 2004 y 2008 fueron los 
siguientes:

Euros
ANTEQUERA 2.419.629,17
MÁLAGA GIBRALFARO 416.139,34
MÁLAGA GOLF 18.742.676,96
NERJA 1.461.404,79
RONDA 962.850,61

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

El Ministerio del Interior dispone de un solar con 
derecho de superficie por 75 años, ubicado en la calle 
Pacífico de la ciudad de Málaga, en el que se realizaron 
los estudios necesarios de elaboración del correspon-
diente Pliego de necesidades, para la construcción del 
edificio destinado a la nueva Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía en el Distrito Oeste de la capital.

En la programación de obras, prevista para el pre-
sente ejercicio económico 2009, se encuentra incluida 
la contratación de la Redacción del Proyecto de Ejecu-
ción de la nueva Comisaría de Distrito Oeste de Mála-
ga, con un importe total de 299.250 euros y dividido en 
dos anualidades (2009 y 2010) de 149.625 euros cada 
una, estando prevista la contratación de las obras para 
el año 2011.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/055953

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Muñoz Santamaría, Lourdes (GS).

Respuesta:

A fecha 25 de marzo del presente año, el número de 
Documentos Nacionales de Identidad electrónicos 
expedidos en la demarcación de la Jefatura Superior de 
Policía de Cataluña, que es el dato disponible, es de un 
millón noventa y dos mil quinientos treinta y cuatro.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056027

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomàs, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

Los precios unitarios, en los distintos municipios 
afectados por las obras, se determinan de acuerdo a los 
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criterios de valoración que establece la Ley de Expro-
piación Forzosa en su RD 2/2008, de 20 de junio, por el 
que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Suelo, 
y son refrendados por las resoluciones del Jurado Pro-
vincial de Expropiaciones, Además, dichos precios son 
conformes con los precios ofrecidos y aceptados, mayo-
ritariamente, en los últimos expedientes relacionados 
con las obras del embalse de Rialb.

No obstante, en caso de no alcanzar el mutuo acuer-
do entre las partes, se recurre al Jurado Provincial de 
Expropiación que, de forma independiente y objetiva, 
decide el precio final.

Madrid, 17 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056030

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Soriano, Juan de Dios (GP).

Respuesta:

Aunque el artículo 59 de la Ley 7/2007, de 12 de 
abril, del Estatuto Básico del Empleado Público prevé 
que en las ofertas de empleo público se reserve un cupo, 
no inferior al cinco por ciento de las plazas, para ser 
cubierto por personas con discapacidad, el objeto de 
estas pruebas selectivas no es el del acceso a la función 
pública, ni siquiera el de cubrir puestos de trabajo en 
las plantillas de los centros sanitarios, sino el acceso a 
un sistema de formación, de duración limitada y cuyo 
objetivo es la obtención de un título oficial de especia-
lista en Ciencias de la Salud.

En el formato actual de las pruebas selectivas de 
acceso a las plazas de formación sanitaria especializa-
da, se valora el expediente académico, con un 25% de 
la calificación final y, a través de un cuestionario de 
respuestas múltiples, los conocimientos teóricos y cier-
tas habilidades clínicas, cuya valoración constituye el 
75% restante. La prueba de acceso a la formación, el 
denominado examen MIR, no se «aprueba» ni se «sus-
pende» en relación al número de plazas existentes. El 
objeto del examen es establecer un orden de prelación 
en la elección de la plaza de formación. Así, en función 
de la puntuación alcanzada y en igualdad de condicio-
nes, el aspirante escoge entre las plazas definidas por 
especialidad y por establecimiento sanitario, público o 
privado, acreditado para la docencia.

Por otro lado, las sucesivas convocatorias de las 
pruebas selectivas siempre han contemplado las medi-
das previstas en la legislación para favorecer la igual-
dad de oportunidades y la accesibilidad. Según estable-
ce la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad de 

oportunidades, no discriminación y accesibilidad uni-
versal de las personas con discapacidad, las bases IV.3 
y V.5 a) de la Orden SCO/2642/2008, de 15 de septiem-
bre, por la que se aprueba la actual convocatoria, al 
igual que en las precedentes, prevén, a la hora de reali-
zar el examen, que el aspirante pueda beneficiarse de 
aquellas adaptaciones, tanto de índole técnica como de 
accesibilidad o tiempo adicional que, siendo factibles, 
el interesado solicite. Finalmente, la base XIII.2 de la 
Orden de convocatoria establece que cuando el adjudi-
catario de la plaza de formación este afectado por una 
discapacidad igual o superior al 33%, el centro o uni-
dad docente adoptará las medidas técnicas y de accesi-
bilidad que, siendo proporcionadas y factibles, permi-
tan el normal desarrollo del programa formativo de la 
especialidad sanitaria elegida.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056059

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Landaluce Calleja, 
José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la ejecución, a 31 de diciem-
bre de 2008, de los proyectos de inversión correspon-
dientes a la Sección 15 «Ministerio de Economía y 
Hacienda», en la provincia de Cádiz, en los que se indi-
ca para cada proyecto o agrupación de proyectos de 
inversión, el crédito final, los gastos comprometidos a 
dicha fecha, y las obligaciones reconocidas, así como el 
grado de ejecución de los gastos comprometidos y de 
las obligaciones reconocidas en relación con el crédito 
final asignado a cada proyecto.

En el caso de la Dirección General del Catastro se 
han agrupado en el proyecto denominado «Equipos 
para procesos de información» los proyectos de «desa-
rrollo de aplicaciones», «equipos Gerencia usuario 
final», «sistemas centralizados», «software», «migra-
ción centralización SIGECA» y «plataforma externos, 
respaldo de varios», también se han agrupado los pro-
yectos de revisión, actualización y conservación de los 
catastros rústicos y urbanos, así como la elaboración de 
ambos, en el proyecto «Revisiones catastrales».

Asimismo, en el caso de la Intervención General de 
la Administración del Estado, también se han agrupado 
en el proyecto denominado «Equipos para procesos de 
información» los proyectos de «seguridad de los siste-
mas informativos», «comunicaciones», «oficina móvil 
control financiero», «sistemas departamentales», «equi-
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pos de usuario final» y «licencias de software corpora-
tivo, departamental».

Por lo que se refiere al Instituto Nacional de Esta-
dística se señala que los proyectos «Equipamiento 
informático» y «Renovación del equipo informático» 
se gestionan de forma centralizada, por lo que no es 
posible conocer la ejecución tanto de los gastos com-
prometidos como de las obligaciones reconocidas en la 
provincia de Cádiz, o en cualquier otra provincia.

También se adjunta la ejecución, a 31 de diciembre de 
2008, correspondiente a la Sección 31 «Gastos de diver-
sos Ministerios», del proyecto de inversión 2007310030010 
«Edificio Avenida de Andalucía 1-3 de Cádiz» de la 
Dirección General del Patrimonio del Estado, programa 
923A «Gestión del Patrimonio del Estado», indicando el 
crédito definitivo para 2008 y el grado de ejecución de los 
gastos comprometidos (AD) y de las obligaciones reco-
nocidas (OK), en la provincia de Cádiz.

ANEXO

SECCIÓN 15: MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

CAPÍTULO VI: INVERSIONES REALIZADAS

PERÍODO: 1 de enero de 2008 a 31 de diciembre de 2008

PROVINCIA DE CÁDIZ

CENTRO GESTOR: 001
MINISTERIO. SUBSECRETARÍA Y SERVICIOS GENERALES

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

1997150010001 923M 630 Mobiliario y fotocopiadoras 0 5.530 0,0 5.530 0,0

1997150020306 923M 630
Acondicionamiento 
servicios periféricos

10.150 0 0,0 0 0,0

TOTAL Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales 10.150 5.530 54,5 5.530 54,5

CENTRO GESTOR: 008
DIRECCIÓN GENERAL DEL CATASTRO

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

1990151010006 932M 630 Mobiliario y fotocopiadoras 20.490 11.070
 54,0

11.070  54,0

Varios 932M 630
Equipos para procesos 
información

126.700 137.737 108,7 137.183 108,3

Varios 932M 640 Revisiones catastrales 1.463.550 317.808  21,7 317.808  21,7

TOTAL Dirección General del Catastro 1.610.740 466.615  29,0 466.061  28,9

CENTRO GESTOR: 009
TRIBUNAL ECONÓMICO-ADMINISTRATIVO CENTRAL

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

1993150140001 932N 630
Equipos para procesos de 
información

0 851 0,0 851 0,0

TOTAL Tribunal Económico-Administrativo Central: 0 851 0,0 851 0,0
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CENTRO GESTOR: 011
INTERVENCIÓN GENERAL DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

varios 931N 630
Equipos para procesos de 
información

13.990 26.805 191,6 26.805 191,6

TOTAL Intervención General de la Administración del Estado 13.990 26.805 191,6 26.805 191,6

CENTRO GESTOR: 105
INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

Varios 923C 620
Equipamiento y 
renovación informático

39.290 0 0 0 0

2002241050005 923C 630
Edificios y otras 
construcciones 

0 5.565 0
5.565

0

1986150270010 923C 640
Censo electoral, censos y 
encuestas

0 40.451 0 40.451 0

TOTAL Instituto Nacional de Estadística 39.290 46.016 117,1 46.016 117,1

CENTRO GESTOR: 302
AGENCIA ESTATAL DE ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

1992153020001 923A 630
Edificios y otras 
construcciones 

226.150 196.464 86,9 196.464 86,9

1992153020002 923A 630
Equipos para procesos de 
información

11.310 3.756 33,2 3.756 33,2

1992153020003 923A 630
Maquinaria, instalación y 
utillaje 

227.120 184.316 81,2 184.316 81,2

1992153020005 923A 630
Mobiliario y 
fotocopiadoras 

184.250 149.424 81,1 149.424 81,1

1992153020006 923A 630 Elementos de transporte 2.794.000 3.556.200 127,3 3.556.200 127,3

1993153020007 923A 630 Ofimática 71.910 0 0,0 0 0,0

1995153020001 923A 630 Software informático 2.850 0 0,0 0 0,0

TOTAL Agencia Estatal de la Administración Tributaria 3.517.590 4.090.160 116,3 4.090.160 116,3

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

TOTAL SECCIÓN 15 «MINISTERIO DE ECONOMÍA 
Y HACIENDA»

5.191.760 4.635.977 89,3 4.635.423 89,3
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ANEXO

SECCIÓN 31: GASTOS DE DIVERSOS MINISTERIOS

CAPÍTULO VI: INVERSIONES REALIZADAS

PERÍODO: 1 de enero de 2008 a 31 de diciembre de 2008

PROVINCIA DE CÁDIZ

CENTRO GESTOR: 003
DIRECCIÓN GENERAL DEL PATRIMONIO DEL ESTADO

(Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) 
G. Comprom.

(2/1) 
%

OK (3) 
O. Reconoc.

(3/1) 
%

2007310030010 923A 630
Edificio Avenida de 
Andalucía 1-3 de Cádiz

2.000.000 450.349 22,5 380.230 19,0

TOTAL Dirección General del Patrimonio del Estado: 2.000.000 450.349 22,5 380.230 19,0

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González García, Sixto (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Carreteras (D.G.C.) utiliza 
el término de «Tramo de Concentración de Accidentes» 
(TCA) para definir aquellos tramos de la Red de Carre-
teras del Estado (R.C.E.) que presenta un riesgo de 
accidente significativamente superior a la media en tra-
mos de características semejantes (tipo de vía —carre-
tera o autovía/autopista—, intensidad de tráfico y tipo 
de zona —urbana, periurbana e interurbana—). Una 
vez identificados los TCA’s los analiza y programa 
posibles actuaciones de mejora de la infraestructura 
que, previsiblemente, pueden conducir a una reducción 
efectiva de la accidentalidad en los mismos.

Este concepto de TCA está en consonancia con lo 
establecido por la reciente Directiva Europea (2008/96/
CE) sobre la gestión de la seguridad vial de las infraes-
tructuras viarias (que ha entrado en vigor el pasado 19 de 
diciembre de 2008) y es diferente al de «punto negro» 
(PN) utilizado por la Dirección General de Tráfico 
(D.G.T.) del Ministerio del Interior. Dicha diferencia 
radica fundamentalmente, entre otros aspectos, en que 
para su identificación se utilizan los datos de accidentali-
dad de los cinco últimos años (evitando de este modo la 
posible aleatoriedad en la ocurrencia de los accidentes 
anuales) en una longitud mínima de 1 km, en lugar de los 
accidentes de un único año en una longitud de unos 100 
m utilizados por la D.G.T. También se considera también 

el tipo de vía (autopista, autovía o carretera convencio-
nal) y de zona por la que discurre (urbana, interurbana y 
periurbana), así como el volumen de tráfico, al objeto de 
relacionar el número de accidentes con el nivel de expo-
sición o riesgo de accidentalidad, aspectos que no se 
contemplan en la identificación de los puntos negros.

En la actualidad, el Ministerio de Fomento está lle-
vando a cabo un Plan de TCA cuyo objetivo es tratar en 
la presente legislatura todos los TCA identificados en la 
R.C.E. Como parte complementaria de este Plan, se ha 
firmado un Convenio con el Ministerio de Interior que 
contempla la señalización e instalación de dispositivos 
de control de la velocidad en TCA.

En virtud de las competencias del Ministerio de 
Fomento, la Dirección General de Carreteras ya ha 
establecido la nueva señalización específica para estos 
tramos, objeto del Convenio, para identificar el princi-
pio y final del tramo.

Asimismo, en base a este Convenio, se ha creado 
una Comisión de Seguimiento que ha analizado y selec-
cionado aquellos tramos en los que es más conveniente 
llevar a cabo su señalización y control de velocidad, en 
base al mayor índice de peligrosidad y a que la veloci-
dad sea un factor determinante en los accidentes.

En el marco de este Convenio, en la provincia de 
Albacete, se señalizan 2 TCA:

N-301 de P.K. 195,20 al 196,20
N-322 de P.K. 306,40 al 307,40

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056080

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González García, Sixto (GP).

Respuesta:

El INE realiza periódicamente proyecciones de tasas 
de actividad. Las últimas, referidas al periodo 2006-
2021 y publicadas en 2008, se pueden consultar en la 
web del Instituto, concretamente en

http://www.ine.es/daco/daco42/daco421 l/proyec_
ta0621_ccaa.pdf

La metodología utilizada para su elaboración está 
detalladamente expuesta en la página antes mencionada.

Se reproducen a continuación las tasas proyectadas 
para cada uno de los trimestres del año 2009 por Comu-
nidades Autónomas.

TASAS DE ACTIVIDAD PROYECTADAS 
PARA LA POBLACIÓN DE 16 A 64 AÑOS 

QUE RESIDE EN VIVIENDAS FAMILIARES

2009 
TI

2009 
TII

2009 
TIII

2009 
TIV

Total Nacional 73,70 73,83 73,95 74,07

Andalucía 68,48 68,59 68,69 68,78

Aragón 75,24 75,33 75,41 75,48

Asturias (Principado de) 66,04 66,14 66,23 66,31

Balears (Illes) 78,25 78,39 78,52 78,66

Canarias 71,96 72,07 72,18 72,28

Cantabria 70,86 70,97 71,08 71,17

Castilla y León 71,64 71,75 71,85 71,94

Castilla -La Mancha 71,31 71,42 71,51 71,60

Cataluña 78,03 78,15 78,26 78,37

Comunitat Valenciana 73,76 73,85 73,93 74,02

Extremadura 67,74 67,82 67,90 67,97

Galicia 70,91 71,00 71,09 71,16

Madrid (Comunidad de) 77,85 77,99 78,12 78,25

Murcia (Región de) 71,90 71,99 72,08 72,15

Navarra (Comunidad 
Foral de)

77,32 77,48 77,62 77,76

País Vasco 74,06 74,17 74,28 74,39

Rioja (La) 76,32 76,42 76,50 76,58

Ceuta y Melilla 67,02 67,13 67,23 67,33

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jané i Guasch, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

El Consejo de Ministros de 27 de febrero de 2009 
autorizó la firma del Convenio del Consejo de Europa 
sobre la protección de la infancia contra la explotación 
y el abuso sexual. El Ministro de Justicia lo ha firmado 
en nombre de España el 12 de marzo.

Debe tenerse en cuenta que el Convenio fue abierto 
a la firma el 25 de octubre de 2007. España lo ha firma-
do apenas un año y medio después, con lo que en puri-
dad no puede hablarse de verdadera «demora» por parte 
de nuestro país.

Madrid, 8 de mayo de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El Plan de Turismo Español Horizonte 2020, propo-
ne «Realizar a través de los distintos mecanismos de 
cooperación internacional la transferencia del conoci-
miento turístico español a otros países para aumentar el 
liderazgo internacional de la tecnología turística españo-
la, favoreciendo la internacionalización de las empresas 
españolas, su diversificación y apertura a otros merca-
dos, y su contribución al desarrollo económico y social 
de los países menos avanzados a través del turismo».

Desde el punto de vista de las políticas públicas, el 
desarrollo del Turismo en España ha generado toda una 
cultura y un «know how» específico que es referencia 
para muchos países; su transferencia y difusión fortale-
ce nuestra posición de liderazgo.

Así el impulso al conocimiento de la tecnología 
turística española, en el ámbito internacional, se realiza 
por medio de la transferencia del SCTE (Sistema de 
Calidad Turística Española) y de la tecnología del portal 
español de turismo, www.spain.info gestionado por 
SEGITTUR que se ha transferido al SICA (Sistema de 
Integración Turístico Centroamericano) para su portal 
www.visistcentroamerica.com. También se ha realizado 
la cooperación al desarrollo de los países menos avanza-
dos a través del turismo, que se ha considerando como 
una de las áreas prioritarias, y así se recoge en el Plan 
Director de la Cooperación Española 2009-2012 que 
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establece entre sus líneas estratégicas el «Fortalecimien-
to de los sectores productivos» y entre ellos el Turismo.

Las fórmulas de cooperación en materia turística se 
desarrollan bilateralmente por medio de asistencias 
técnicas fruto de Memorandos de Entendimiento en 
materia turística, o en el marco de un Programa de 
Cooperación de la AECID. En este último, colabora 
particularmente con los Programas Azahar, Araucaria, 
Plan África, Programa Regional con Centroamérica y 
Programa Regional Andino.

También hay que destacar el liderazgo de la Secretaría 
de Estado de Turismo en la Red Expertos Iberoamerica-
nos en Gestión Turística (REÍ), que surgió en la V Confe-
rencia Iberoamericana de Ministros de Turismo celebrada 
en Zamora a iniciativa española, y que integra a los profe-
sionales de las administraciones públicas de turismo de 
los países de la región iberoamericana. En la actualidad 
tiene cerca de 400 usuarios registrados que trabajan de 
forma permanente a través de encuentros, seminarios y 
foros, en el intercambio de información, conocimiento, 
experiencias y ejemplos de buenas prácticas en diversas 
áreas de las políticas públicas de turismo.

Respecto a la «internacionalización de la empresa 
turística española» el ICEX (Instituto Español de 
Comercio Exterior) desarrolla acciones de internacio-
nalización de las empresas y dispone de mecanismos de 
financiación para este objetivo.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056094

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

El 5 de julio de 2007 tuvo entrada en la Demarca-
ción de Costas en Galicia un escrito de la Demarcación 
Galicia-Centro de Aguas de Galicia, de la Consellería 
de Medio Ambiente, en el cual se preguntaba si el 
emplazamiento del puente interesado ocupaba dominio 
público marítimo-terrestre, en base a una Memoria des-
criptiva y un plano remitido a la citada Consellería por 
la S.A. de Xestión del Plan Xacobeo.

El 18 de julio de 2007, la Demarcación de Costas en 
Galicia respondió remitiendo un plano de deslinde de la 
zona y manifestando que no afectaría a terrenos inclui-
dos en el dominio público marítimo-terrestre.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056097

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la pági-
na web www.televisiondigital.es, representa de forma 
gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni alcance, 
la idea de un elemental panel de control, instrumento de 
seguimiento y gestión asociado al desarrollo de cual-
quier tipo de planificación. Por lo tanto, los indicadores 
de avance consignados en dicha figura no pueden ni 
deben ser interpretados como indicadores en uso en el 
proceso real desarrollo y ejecución del referido Plan.

Por otra parte y cómo se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056098

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondigital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los. 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real desarrollo y ejecución del referi-
do Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Los municipios identificados en la pregunta se 
encuentran integrados dentro del Proyecto de Transi-
ción denominado NAVACERRADA. Dicho Proyecto 
de Transición, a su vez, se encuentran integrados en la 
Fase I del Plan Nacional de Transición a la TDT, apro-
bado por Acuerdo de Consejo de Ministros el 7 de sep-
tiembre de 2007. Todos los Proyectos de Transición 
pertenecientes a la Fase I del Plan Nacional tienen esta-
blecida como fecha límite de cese de emisiones analó-
gicas la del 30 de junio de 2009. Consiguientemente las 
emisiones analógicas en el ámbito territorial del Pro-
yecto de Transición de NAVACERRADA deberán cesar 
antes de la referida fecha.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056100

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal,

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056101

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En ningún caso se hace una previsión ni evaluación 
del coste de la ejecución del Plan Nacional de Transi-
ción a la TDT a nivel municipal.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La figura 1 del apartado 5 del documento que mate-
rializa el vigente Plan Nacional de Transición a la TDT, 
aprobado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 7 de 
septiembre de 2007, y que se puede consultar en la 
página web www.televisiondieital.es, representa de 
forma gráfica y sin vinculación de ningún otro tipo ni 
alcance, la idea de un elemental panel de control, ins-
trumento de seguimiento y gestión asociado al desarro-
llo de cualquier tipo de planificación. Por lo tanto, los 
indicadores de avance consignados en dicha figura no 
pueden ni deben ser interpretados como indicadores en 
uso en el proceso real desarrollo y ejecución del referi-
do Plan.

Por otra parte y como se establece en el propio Plan, 
el seguimiento y control de indicadores se aplica a nivel 
de Proyecto de Transición y no a nivel municipal.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056119 y 184/056120

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio, y Matarí Sáez, Juan José 
(GP).

Respuesta:

Ninguna de las empresas solicitantes de las ayudas 
previstas en el Plan de Competitividad del Sector de la 
Automoción tiene su sede operativa en la provincia de 
Almería.

Por lo tanto no hay ningún beneficiario del Plan de 
Competitividad del Sector Automoción en esta provincia.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sáez Jubero, Álex (GS).



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1611

Respuesta:

Dentro del Plan Asia Pacífico 3: 2008-2012, una de 
las prioridades señaladas para Filipinas es continuar 
incrementando, cuantitativa y cualitativamente, las 
relaciones económicas bilaterales.

El Gobierno es consciente de que queda mucho por 
hacer para aproximarnos, en el terreno económico, al 
nivel de las relaciones políticas y de cooperación que 
se han caracterizado durante la pasada legislatura por 
una intensa agenda política bilateral, una concertación 
de posiciones en foros multilaterales, regionales y a 
escala global, un aumento de la cooperación al desa-
rrollo y un apoyo español a la gobernabilidad y a la 
construcción del Estado de Derecho. Todo ello se ha 
hecho patente con las visitas de alto nivel que han dado 
paso a una relación cada vez más estrecha anclada fir-
memente en un vínculo histórico único en la zona de 
Asia y Pacífico.

Dentro de las medidas de fomento de la actividad 
empresarial española, independientemente de las que 
se realizan con ocasión de las visitas bilaterales y otros 
canales, el Plan Asia Pacífico 3: 2008-2012 promueve:

— La celebración por primera vez de un Foro de 
Inversión ICEX.

— La utilización del FEV como mecanismo para 
fomentar la exportación e implantación española en 
Filipinas.

— El refuerzo de los planes de promoción comercial.
— El refuerzo de las misiones comerciales, directas 

y especialmente inversas.

Además, el Gobierno sigue utilizando los diversos 
instrumentos financieros, informativos, promocionales 
y formativos de los que dispone para apoyar la inver-
sión y las exportaciones españolas en Filipinas.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La competencia ejecutiva en materia de inspección 
técnica de vehículos (ITV) corresponde a las Comuni-
dades Autónomas, siendo, por tanto, la Comunidad de 
Andalucía quien dispone de los datos de ciclomotores 
que han pasado ITV en la provincia de Málaga durante 
el año 2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

En la provincia de Cuenca hay actualmente instala-
das 10 cabinas de control de velocidad, equipadas con 6 
cinemómetros fijos.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056304

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
provincia de Albacete perteneciente a la Zona de Pro-
moción Económica de Castilla-La Mancha, creada 
mediante Real Decreto 489/1988, de 6 de mayo, se han 
concedido desde enero de 2004 hasta el 31 de diciem-
bre de 2008 subvenciones por valor de 27.293.543,79 € 
que corresponden a 23 proyectos de inversión que lle-
van aparejada una inversión subvencionable de 
232.172.662,00 €, la creación de 828 puestos de trabajo 
y el mantenimiento de 1.522 empleos, con el desglose 
que se indica a continuación:

NOMBRE DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CITAR
EMPLEO A 

MANTENER

STRUCTURAL POLYMER SYSTEMS, S.A. 3.211.681,00 € 449.635,34 € 34 37

RODENAS Y RIVERA, S.A. 4.269.550,00 € 256.173,00 € 0 278

CASTELLAR DE MECA, S.L. 3.486.055,00 € 453.187,15 € 23 0
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NOMBRE DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CITAR
EMPLEO A 

MANTENER

ARTES GRÁFICAS SAN MIGUEL, S.A. 1.498.553,00 € 119.884,24 € 2 32

BIMBO, S.A.U. 9.555.949,00 € 955.594,90 € 0 124

ALUCOFER INTERNACIONAL, S.L. 8.012.316,00 € 1.362.093,72 € 69 0

KAFUS INTERNACIONAL ESPAÑA, S.A. 10.751.601,00 € 1.935.288,18 € 28 2

RODENAS Y RIVERA, S.A. 12.976.715,00 € 1.557.205,80 € 30 283

CRISNOVA, S.A. 8.927.000,00 € 714.160,00 € 8 249

BASOR ELECTRIC, S.A. 6.328.161,00 € 632.816,10 € 20 0

AUTO JUNTAS, S.A. 11.619.393,00 € 697.163,58 € 6 196

EUROCOPTER ESPAÑA, S.A. 45.136.025,00 € 6.770.403,75 € 254 0

GOURMET CURADOS, S.L. 1.407.171,00€ 98.501,97 € 14 0

SOCOTHERM ESPAÑA, S.A. 11.670.986,00 € 816.969,02 € 81 0

SILICIO MANCHEGO, S.L. 10.823.126,00 € 1.298.775,12 € 30 0

NFU CASTILLA-LA MANCHA, S.A. 3.837.344,00 € 345.360,96 € 6 0

IZALCO INGENIERÍA DE SUPERFICIES, S.L. 883.078,00 € 141.292,48 € 17 0

INVERSIONES HOTELERAS ALBACETE, S.L. 12.916.211,00 € 774.972,66 € 60 0

STACO BUS, S.A. 3.866.303,00 € 541.282,42 € 60 0

SUMINISTROS ELÉCTRICOS Y MONTAJES ANDALUCÍA, S.L. 2.170.642,00 € 195.357,78 € 11 0

CRISNOVA VIDRIO, S.A. 35.334.870,00 € 4.593.533,10 € 37 262

CAMACHO RECYCLING, S.L. 5.396.527,00 € 593.617,97 € 14 42

SILIKEN CHEMICALS, S.L. 18.093.405,00 € 1.990.274,55 € 24 17

23 Expedientes 232.172.662,00 € 27.293.543,79 € 828 1.522

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díez, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se detallan las inversiones 
ejecutadas por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos 
en la provincia de Málaga en los últimos 5 años, desde 
el 1 de marzo de 2004 al 31 de marzo de 2009.

Durante este período, en el ámbito de infraestruc-
turas, las principales actuaciones realizadas, con una 
inversión total de 25.720.163 euros, afectaron, entre 
otros, a los inmuebles situados en las siguientes loca-
lidades: Alhaurín de la Torre, Arroyo de la Miel, 
Benalmádena, Cártama, Coín, Estepona, Fuengirola, 
Málaga (capital), Marbella, Mijas, Rincón de la Victo-
ria, Ronda, San Luis de Sabinillas, San Pedro de 
Alcántara, Torre del Mar, Torremolinos, Torrox y 
Vélez Málaga.

2004
(01.03.04)

2005 2006 2007 2008
2009

(31.03.09)

2.791.613 € 10.815.918 € 8.818.606 € 5.977.044 € 7.387.240 € 288.401 €

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056307

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Ruiz, Sara y Mármol Peñalver, José 
Javier (GS).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, creada 
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mediante Real Decreto 488/1988, de 6 de mayo, se han 
concedido desde enero de 2004 hasta diciembre de 
2008, subvenciones por valor de 87.632.478,34 € corres-
pondientes a 110 proyectos de inversión que llevan apa-

rejada una inversión subvencionable de 880.612.146,00 
€, la creación de 1.754 puestos de trabajo y el manteni-
miento de 5.432 empleos, con el desglose que se indica 
a continuación:

NOMBRE DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CREAR
EMPLEO A 

MANTENER
VISERAS SAKALI, S.L. 742.499,00 € 103.949,86 € 6 65

MECÁNICAS BOLEA, S.A. 1.123.458,00 € 179.753,28 € 8 83

MUEBLES TAPIZADOS GRANFORT, S.A. 7.198.386,00 € 575.870,88 € 35 345

ADHESIVOS DEL SEGURA, S.A. 882.471,00 € 61.772,97 € 1 40

GE PLASTICS DE ESPAÑA, S. COM. POR A 283.600.000,00 € 47.595.038,00 € 123 420

INDUSTRIA JABONERA LINA, S.A. 5.474.542,00 € 437.963,36 € 15 186

HOTEL HYLTOR, S.L. 1.627.237,00 € 244.085,55 € 14 0

SISTEMA AZUD, S.A. 878.785,00 € 114.242,05 € 5 116

PLÁSTICOS DEL SEGURA, S.L. 3.684.170,00 € 515.783,80 € 8 0

GRÁFICAS DE MOLINA, S.L. 962.765,00 € 48.138,25 € 2 19

P. CRUZ, S.A. 1.450.687,00 € 174.082,44 € 0 39

YECLASA, S.L. 642.685,00 € 38.561,10 € 1 32

IBERCHEM, SA. 2.659.579,00 € 319.149,48 € 3 51

HOTEL MANGALAN, S.L. 3.868.903,00 € 464.268,36 € 18 0

ESTAMPACIONES METÁLICAS LA MULEÑA, S.L. 1.312.568,00 € 65.628,40 € 5 12

TOSCANO MOBIL, S.L. 1.575.743,00 € 141.816,87 € 6 42

CAMISETAS SANTOMERA, S.L. 1.548.431,00 € 154.843,10 € 4 24

SECOM ILUMINACIÓN, SX. 1.874.399,00 € 224.927,88 € 6 16

SERVICIOS PLÁSTICOS, SA. 8.285.353,00 € 579.974,71 € 6 111

AGROCOMPONENTES, S.L. 1.468.445,00 € 117.475,60 € 4 20

OLMEDO Y MEDINA, S.L. 628.002,00 € 87.920,28 € 7 7

ADHESIVOS ORCAJADA, S.A.L. 1.332.802,00 € 66.640,10 € 3 54

HUEVOS MARYPER, S.A. SOCIEDAD UNIPERSONAL 1.023.741,00 € 133.086,33 € 11 50

POLIMUR, S.A. 5.969.198,00 € 358.151,88 € 5 27

LIBALPLAS, S.L. 616.708,00 € 111.007,44 € 8 12

TECNOCAP-MET, S.L. 1.518.900,00 € 121.512,00 € 11 0

AUXILIAR CONSERVERA, S.A. 3.950.904,00 € 395.090,40 € 9 222

J.J. DISENGRAF, S.L. 601.464,00 € 66.161,04 € 2 8

RECUPERACIÓN Y GESTIÓN DE RESIDUOS, S.L. 688.757,00 € 61.988,13 € 2 6

CONSERVAS MARTÍNEZ GARCÍA, S.L. 864.106,00 € 103.692,72 € 5 53

COLMAR GROUP SPAIN, S.A. 41.469.085,00 € 2.902.835,95 € 18 0

COLMAR GROUP SPAIN, S.A. 29.953.117,00 € 2.096.718,19 € 25 0

PLÁSTICOS SIERRA DEL ORO, S.L. 1.086.113,00 € 86.889,04 € 6 17

MANOLI HOTELS-MURCIA, S.L. 11.333.713,00 € 1.133.371,30 € 110 0

DERIVADOS QUÍMICOS, S.A. 2.471.942,00 € 296.633,04 € 5 106

NAREJOS RESORT, S.L. 10.424.117,00 € 521.205,85 € 10 0

GLOBAL ENDS, S.A. 1.820.000,00 € 236.600,00 € 25 58

LA MOJONERA, S.A. 2.614.003,00 € 313.680,36 € 14 0

FURFURAL ESPAÑOL, S.A. 3.000.000,00 € 360.000,00 € 2 63

FOMENTO Y DESARROLLO AGRÍCOLA, S.L. 3.506.392,00 € 280.511,36 € 12 27

TEMPLAGLASS, S.L. 648.082,00 € 77.769,84 € 8 0

DISTRIBUCIONES NOANPLAS, S.L. 1.764.726,00 € 264.708,90 € 25 0



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1614

NOMBRE DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CREAR
EMPLEO A 

MANTENER
SOLPLAST, S.A. 5.361.835,00 € 536.183,50 € 8 105

PROBELTE PHARMA, S.A. 828.546,00 € 91.140,06 € 3 15

VOLTRAILER, S.L. 627.094,00 € 106.605,98 € 10 68

FRANCISCO ARAGÓN, S.L. 1.245.442,00 € 186.816,30 € 11 29

BIOFERMA MURCIA, S.A. 6.612.000,00 € 793.440,00 € 17 132

MÁRMOLES SANDOVAL, S.A. 749.556,00 € 97.442,28 € 5 0

MAQUINARIA SHM, S.L. 1.322.898,00 € 79.373,88 € 4 0

FITO, S.A. 637.695,00 € 76.523,40 € 7 48

HOTEL RESTAURANTE LOS PERIQUITOS, S.L. 2.916.975,00 € 175.018,50 € 4 6

ENVAPACK, S.L. 928.582,00 € 55.714,92 € 4 36

VISERAS SAKALI, S.L. 830.000,00 € 66.400,00 € 1 72

SCHOELLER ARCA SYSTEMS, S.L. 4.760.000,00 € 380.800,00 € 9 104

HOTELES GARZA REAL, S.A. 12.479.516,00 € 499.180,64 € 52 0

LA TORRE POLARIS HOTEL, S.L. 18.221.500,00 € 1.457.720,00 € 118 0

ACCOR HOTELES ESPAÑA, S.A. 2.263.895,00 € 181.111,60 € 28 0

AUXILIAR CONSERVERA, S.A. 7.290.914,00 € 291.636,56 € 30 235

ACEITES ESPECIALES DEL MEDITERRÁNEO, S.A. 6.350.000,00 € 571.500,00 € 2 37

CONSTRUCCIONES MECÁNICAS GÓMEZ, S.A. 962.272,00 € 96.227,20 € 1 27

ACEROS MORALES, S.L. 832.107,00 € 66.568,56 € 1 12

REMESUR SERVICIOS DE RECUBRIMIENTOS, S.L. 822.256,00 € 65.780,48 € 1 0

GLOBAL ENDS, S.A. 885.000,00 € 106.200,00 € 15 101

FRANCISCO VELASCO E HIJOS, S.L. 1.027.981,00 € 51.399,05 € 1 20

LA NIÑA DEL SUR, S.L. 1.879.351,00 € 93.967,55 € 5 24

COLCHONES EUROPA, S.L. 984.649,00 € 68.925,43 € 1 50

ULYSES HOTELS, S.L. 4.864.320,00 € 340.502,40 € 27 0

MALLAS DECORATIVAS, S.A. 761.807,00 € 38.090,35 € 5 15

POSTRES Y DULCES REINA, S.L. 8.076.968,00 € 565.387,76 € 40 124

OCCIDENTAL DE CANTERAS, S.L. 2.227.864,00 € 200.507,76 € 15 0

ADHESIVOS ORCAJADA, S.A.L. 1.420.298,00 € 71.014,90 € 3 67

PCS GRAPHIC ART PRODUCTS, S.L. 1.642.940,00 € 197.152,80 € 25 0

PASTELERÍA GIMAR, S.L. 1.027.372,00 € 51.368,60 € 2 14

RODA GOLF HOTEL, S.L. 15.392.846,00 € 769.642,30 € 88 0

RECICLAJES PLÁSTICOS, S.L. 612.603,00 € 30.630,15 € 2 20

JIMÉNEZ GODOY, S.A. 11.919.090,00 € 357.572,70 € 20 254

HIERROS AGÜERA, S.L. 1.722.422,00 € 86.121,10 € 4 24

SISTEMA AZUD, S.A. 3.150.896,00 € 252.071,68 € 7 140

EL VALLE POLARIS HOTEL, S.L. 26.853.419,00 € 2.148.273,52 € 95 0

PLÁSTICOS DEL SEGURA, S.L. 2.650.200,00 € 159.012,00 € 0 104

MANUEL LÓPEZ FERNANDEZ ENVASES METÁLICOS, S.L. 881.054,00 € 35.242,16 € 1 21

ALUMINIOS INALUM, S.L. 30.486.052,00 € 1.219.442,08 € 40 0

FRANCISCO ARAGÓN, S.L. 2.029.452,00 € 121.767,12 € 6 54

EMBALAJES TÉCNICOS PLÁSTICOS, S.L. 2.353.275,00 € 164.729,25 € 5 15

DESARROLLO E INNOVACIÓN AGRÍCOLA, S.L. 1.011.067,00 € 90.996,03 € 6 0

SIMÓN INGENIERÍA, S.L. 967.593,00 € 58.055,58 € 2 11

ARTES GRÁFICAS NOVOGRAF, S.L. 2.058.679,00 € 102.933,95 € 7 140

AUXILIAR CONSERVERA, S.A. 17.355.735,00 € 867.786,75 € 50 471

CORVERA GOLF & COUNTRY CLUB, S.L. 13.598.430,00 € 679.921,50 € 62 0
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NOMBRE DE LA EMPRESA
INVERSIÓN 
APROBADA

SUBVENCIÓN
EMPLEO A 

CREAR
EMPLEO A 

MANTENER
GLOBAL ENDS, S.A. 3.747.681,00 € 224.860,86 € 15 137

TRATAMIENTOS TÉRMICOS ESPECIALES, S.L. 1.263.064,00 € 151.567,68 € 3 0

DESARROLLOS HIDRÁULICOS S-F, S.L. 1.269.444,00 € 126.944,40 € 5 0

MURSEM, S.L. 2.023.000,00 € 101.150,00 € 6 31

QUÍMICAS MEROÑO, S.L. 2.016.009,00 € 120.960,54 € 3 27

BIOCARBURANTES DE MURCIA, S.L. 33.783.653,00 € 1.689.182,65 € 15 0

INICIATIVAS MEDIOAMBIENTALES, S.L. 23.596.855,00 € 1.415.811,30 € 29 0

PROTECTING AND QUALITY CENTER, S.L. 1.861.166,00 € 148.893,28 € 6 0

SELEGRÁFICA, S.L. 665.000,00 € 26.600,00 € 2 14

APOTECNIA, S.A. 2.227.197,00 € 178.175,76 € 6 46

JUMSAL, S.A. 1.838.373,00 € 110.302,38 € 4 39

HUEVOS MARYPER, S.A. SOCIEDAD UNIPERSONAL 9.319.570,00 € 372.782,80 € 18 87

PARADOR DEL CONVENTO, S.L. 4.879.930,00 € 341.595,10 € 31 0

BEFESA ZINC SUR, SX. 38.032.779,00 € 1.901.638,95 € 45 0

PLÁSTICOS SIERRA DEL ORO, S.L. 1.842.509,00 € 110.550,54 € 3 31

TECNOCAP-MET, S.L. 1.254.990,00 € 87.849,30 € 9 22

ARMILAR-PROCAM, S.L. 12.970.458,00 € 648.522,90 € 65 0

SARAS ENERGÍA, S.A. 36.960.399,00 € 1.848.019,95 € 22 0

NOVOGENIO, S.L. 4.683.587,00 € 608.866,31 € 13 0

ADHESIVOS DEL SEGURA, S.A. 1.025.000,00 € 82.000,00 € 1 72

AGRÍCOLA Y GANADERA EL MULTERAL, S.L. 3.320.058,00 € 298.805,22 € 10 0

110 Expedientes 880.612.146,00 € 87.632.478,34 € 1.754 5.432

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Los recursos humanos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado disponibles en la provincia de 
Cádiz, a 31 de diciembre de cada año del periodo 
2004/2008, es la recogida en el siguiente cuadro:

Provincia de Cádiz 2004 2005 2006 2007 2008

Guardia Civil 2.070 2.061 2.309 2.378 2.576

C.N. Policía 1.706 1.771 1.882 2.129 2.170

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056330 a 184/056333

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors, y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El número de empresas dadas de alta en el Censo 
del Impuesto de Actividades Económicas, en las pro-
vincias de la Comunidad Autónoma de Cataluña, es el 
siguiente:

Delegación 
AEAT

Ejercicios

2006 2007 2008

Barcelona 
Girona
Lleida 
Tarragona

101.383
 18.027
  8.898
 16.272

101.796
 18.122
 10.065
 17.356

203.179
 36.149
 18.963
 33.628

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056338 y 184/056339

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Ricomá de 
Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística, utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), una herramienta de infraestructura estadísti-
ca en soporte magnético que reúne las empresas que 
operan en el territorio nacional. Se construye sobre la 
base de información procedente de diversos ficheros 
administrativos y encuestas estadísticas y se actualiza 
una vez al año. Dichos ficheros no tienen operativa la 
variable sexo objeto de la pregunta. Por tanto, desde el 
DIRCE no es posible ofrecer la información solicitada.

La última referencia temporal disponible del DIRCE 
corresponde a 31 de diciembre de 2007 y por tanto en 
este momento no es posible conocer la situación de las 
empresas en el año 2008. La actualización anual corres-
pondiente al 31 de diciembre de 2008 estará disponible 
en agosto de 2009, una vez sean tratadas e integradas las 
fuentes administrativas abastecedoras de información.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional.

El DIRCE se construye en aplicación del Reglamen-
to (CE) N° 177/2008 del Parlamento Europeo y del 
Consejo de 20 de febrero de 2008 que establece un 
marco común para los registros de empresas utilizados 
con fines estadísticos y que revoca el Reglamento del 
Consejo (CEE) N° 2186/93. En dicho Reglamento no 
se establece el sexo como una de las características que 
deba contener el registro elaborado para la unidad esta-
dística empresa, algo que por otra parte sólo sería apli-
cable a las empresas creadas por Personas Físicas.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056340 a 184/056343

((184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El número de contribuyentes, incluyendo tanto per-
sonas físicas como jurídicas, que han causado alta en el 
Censo del Impuesto sobre Actividades Económicas en 

las provincias de la Comunidad Autónoma de Cataluña, 
durante el periodo solicitado, es el siguiente:

Delegación AEAT Altas de 01-01-09 a 28-02-09
Barcelona

Girona
Lleida

Tarragona

16.361
 2.456
 1.496
 2.243

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056385

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), una herramienta de infraestructura estadísti-
ca en soporte magnético que reúne las empresas que 
operan en el territorio nacional. Se construye sobre la 
base de información procedente de diversos ficheros 
administrativos y encuestas estadísticas y se actualiza 
una vez al año. Dichos ficheros no tienen operativa la 
variable edad, objeto de la pregunta. Por tanto, desde el 
DIRCE no es posible ofrecer la información solicitada.

La última referencia temporal disponible del DIRCE 
corresponde a 31 de diciembre de 2007 y por tanto en 
este momento no es posible conocer la situación de las 
empresas en el año 2008. La actualización anual corres-
pondiente al 31 de diciembre de 2008 estará disponible 
en agosto de 2009, una vez sean tratadas e integradas las 
fuentes administrativas abastecedoras de información.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional.

El DIRCE se construye en aplicación del Reglamen-
to (CE) N° 177/2008 del Parlamento Europeo y del 
Consejo de 20 de febrero de 2008 que establece un 
marco común para los registros de empresas utilizados 
con fines estadísticos y que revoca el Reglamento del 
Consejo (CEE) N° 2186/93. En dicho Reglamento no 
se establece la edad como característica que deba con-
tener el registro elaborado para la unidad estadística 
empresa, algo que por otra parte sólo podría aplicarse a 
las empresas creadas por Personas Físicas.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Ramos, Aurelio (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 432/2008, de 12 de abril, por el que.
se reestructuran los Departamentos Ministeriales, esta-
blece a lo largo de su articulado, las competencias asu-
midas por los nuevos departamentos. Dado que la apro-
bación del citado Real Decreto se ha producido una vez 
aprobados los créditos para el año 2008, los créditos 
gestionados por los nuevos departamentos están con-
signados en aplicaciones correspondientes a los Minis-
terios cuyas competencias asumen.

Por ello, se adjunta anexo en el que figuran los 
importes de los créditos iniciales de todos los proyectos 
gestionados por los Ministerios a los que se asignaron 
áreas origen del gasto «Cádiz» en el Anexo de Inversio-
nes (distribución orgánica) que acompaña a los Presu-

puestos Generales del Estado del año 2008, así como 
los importes de obligaciones reconocidas con área ori-
gen del gasto «Cádiz» con cargo a dichos proyectos y 
también con cargo a otros proyectos a los que en el 
Anexo de Inversiones (distribución orgánica) se asigna-
ron áreas origen del gasto distintas a Cádiz, con detalle 
de sección y proyecto de gasto.

Además, puede haber otras inversiones realizadas 
efectivamente en la provincia de Cádiz, pero no recogi-
das en el anexo que se adjunta puesto que las corres-
pondientes operaciones de reconocimiento de obliga-
ción se han efectuado con cargo a las áreas «Varias 
provincias de la Comunidad Autónoma de Andalucía» 
(para las inversiones que afectan a más de una provin-
cia de dicha Comunidad Autónoma), «Varias provin-
cias de varias Comunidades Autónomas» (para las 
inversiones que afectan a más de una Comunidad Autó-
noma) o «No regionalizable» (para las inversiones que, 
por su propia naturaleza, a priori, no pueden asignarse a 
un área más concreta). En estos casos, no puede deter-
minarse contablemente la parte que ha podido corres-
ponder a un territorio concreto.

ANEXO

EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA EN LA PROVINCIA DE CÁDIZ DEL CAPÍTULO 6 «INVERSIONES REALES» 
DEL PRESUPUESTO DE GASTOS DE LA AGE DEL AÑO 2008.

DETALLE POR SECCIONES Y PROYECTOS

Importe en Euros

Proyecto Crédito inicial
Obligaciones 
reconocidas

% Evolución

JUSTICIA
200013004000100 FONDOS BIBLIOTECA D. SERVICIO JURÍDICO 44,29
200113002001500 OBRAS MENORES 45.677,09
200113004000500 INFORMATIZACION DEL SERVICIO JURÍDICO DEL ESTADO 3.110.11
200313002000500 IMPLANT. SERV. COM. INFRAEST. 231,66
200313003000200 GET. MEJORA DE LA CALIDAD 53.285,27
200313003000300 GEST. MEJORA DE LA CALIDAD 546,19
200413004000200 EXPLOTACIÓN BASES DE DATOS LEGISLACIÓN Y JURISPRUDENCIA 799,42
200613002001100 DOT. N. ÓRGANOS Y O. JUDIC. 76.908,30
200613002002000 ADAP. ED. PARA NOJ. Y OF. JUD. 9.664,00
200813002000700 SUMINISTROS Y EQUIPAMIENTO 32.934,11

Total 13 JUSTICIA 223.200,44.
DEFENSA

198614017002401 OTROS GASTOS DE INFRAESTRUCTURA 581.454,85
198614017002402 OTROS GASTOS DE INFRAESTRUCTURA 4.910.687,58
198914005002800 GESTIÓN Y COOPERACIÓN TECNOLÓGICA 79.999,66
199014011000118 MOBILIARIO Y ENSERES DIAE 15.000,00
199014011004303 OBRAS DE TODO TIPO EN EDIFICIOS E INSTAL. 1.316.329.11
199114021002300 CONSTRUCCIÓN DE BASES 23.919,54
199314011002502 MANTENIMIENTO DE HELICOPETEROS 21.000,00
199314011002604 MANTENIMIENTO MATERIAL DE ARTILLERÍA 316.312,96
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Importe en Euros

Proyecto Crédito inicial
Obligaciones 
reconocidas

% Evolución

199314011002605 MANTENIMIENTO MATERIAL DE ARTILLERÍA 812.578,01
199314011002700 MANTENIMIENTO DE MATERIAL DE INGENIEROS 273.000,00
199314011002904 MANTENIMIENTO DE VEHÍCULOS ACORAZADOS 157.488,63
199314011003208 MANTENIMIENTO DE MATERIAL LOGÍSTICO 35.700,00
199314011003209 APOYO ESPECÍFICO 8.249,99
199314011003302 MANTENIMIENTO DE ARMAMENTO Y MATERIAL UCI 91.080,00
199314011003401 MANTENIMIENTO MATERIAL ACUARTELAMIENTO U 113.060,00
199414007000102 OBRAS DIVERSAS INFRAESTRUCTURA 320.770,92
199414007000103 OBRAS DIVERSAS INFRAESTRUCTURA 2.559.267,68
199614016000200 MANTENIMIENTO DE BUQUES 31.372.899,90
199614016000201 MANTENIMIENTO DE BUQUES 7.039.657,61
199614016000202 MANTENIMIENTO DE BUQUES 3.717.543,17
199614016000300 MANTENIMIENTO ARMA AEREA 3.756.292,39
199614016000400 MANTENIMIENTO FUERZA DE INFANTERÍA DE MARINA 1.373.860,63
199614016000500 MANTENIMIENTO, ARSENALES, INSTALACIONES Y SISTEMAS 680.870,20
199614016000700 TREN NAVAL 3.000.000,00 23.902.90 0,80%
199614016001800 ARMAMENTO INFANTERÍA MARINA 100.000,00
199614015000100 DIASPER. MOBILIARIO Y ENSERES 5.422,54
199614015000200 DIASPER. INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA 44.241,14
199614016001901 APOYO LOGISTICO.-APROVISIONAMIENTO 65.481,57
199614016001902 APOYO LOGISTICO-APROVISIONAMIENTO 14.775.182,48
199614016001903 APOYO LOGISTICO APROVISIONAMIENTO 1.882.615,24
200114003000400 TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN Y COMUNICACIONES 142.669,56
200114003000500 PLATAFORMAS PROPULSIÓN Y ARMAS 1.077.842,66
200114003000600 TECNOLOGÍAS DEL COMBATIENTE Y OTRAS TECNOLOGÍAS 14.000,00
200114016000800 CICLO DE VIDA F-100 2.192.189,75
200214001000100 REPOSICIÓN DE MATERIAL SANITARIO 188.196,68
200214001000200 OTRO MATERIAL FUNCIONAMIENTO IGESAN Y CENTROS RED 174.999,75
200214003000100 EQUIPAMIENTO Y MATERIAL PARA ACTIVIDADES l+D 125.000,00
200214003000101 EQUIPAMIENTO Y MATERIAL PARA ACTIVIDADES DE l+D 399.597,99
200214003000400 MUELLES EN BN ROTA Y CARTAGENA 10.042.813,00
200314011000901 MANTENIMIENTO SISTEMAS DE INFORMACIÓN Y TELECOMUNICACIONES 69.735,04
200314016000800 CONSTRUCCIÓN AOR 1.000.000,00
200314016001300 EMBARCACIONES LCM-1E 3.500.000,00 5.738.397,74 163,95%
200314016001700 MANTENIMIENTO SISTEMAS DE INFORMACIÓN Y TELECOMUNICACIONES 268.129,27
200514016000300 BUQUE PROYECCIÓN ESTRATÉGICA (CICLO DE VIDA) 2.500.000,00 2.736.625,49 109,47%
200614001000300 MANTENIMIENTO DE MATERIAL SANITARIO 221.150,22
200614003000500 MOBILIARIO Y ENSERES CENTROS INVESTIGACIÓN 5.996,42
200714016000200 BUQUE APROVISIONAMIENTO DE COMBATE (BAC) 4.745.000,00 2.991.845,46 63,05%

Total 14 DEFENSA 14.845.000,00 102.763.057,73 692,24%
ECONOMÍA Y HACIENDA

198715101000500 EQUIPOS INFORMÁTICOS PARA GERENCIAS TERRITORIALES 15.458,00
198915101000103 ALTA NUEVO PROYECTO N° MÁXIMO DE EXPEDIENTES 999 288.142,34
199015001000200 ADQUISICIÓN MATERIAL INFORMÁTICO 2.059,75
199015101000602 MOBILIALRIO Y ENSERES 11.070,48
199315014000100 ADQUISICIÓN EQUIPOS INFORMÁTICOS TEAR Y TEAC 1.073,47
199415101000200 ELABORACIÓN, ACTUALIZACIÓN Y CONSERVACIÓN DE LA CARTOGRAFI 17.934,65
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Importe en Euros

Proyecto Crédito inicial
Obligaciones 
reconocidas

% Evolución

199715001000102 MOBILIARIO Y ENSERES 5.530,24
200615001000200 PROYECTO CENTRO DE RESPALDO Y RENOVACIÓN TECNOLÓGICA 1.578,42
200615008000100 ELABORACIÓN, ACTUALIZACIÓN Y CONSERVACIÓN DE LA CARTOGRAFÍA 11.730,60

ECONOMÍA Y HACIENDA 364.577,95
INTERIOR

200216002001500 OBRAS 107.184.74
200216002013000 MOBILIARIO 29.928.00
200316001108500 EQUIPOS PARA RIESGOS Y EMERGENCIAS - 82.529,36
200416001113000 REPOSICIÓN DE EQUIPOS 1.887,41
200416003206900 VEHÍCULOS 95.573,80
200416003208300 EQUIPOS DE TELECOMUNICACIONES 13.911,35
200416003301100 OBRAS EN CÁDIZ 1.018.101,41 45,29%
200416003306300 OBRAS URGENTES E IMPREVISTOS 2.247.760,00 270.902,13
200416003306900 VEHÍCULOS 415.508,12
200416003308600 EQUIPOS INFORMÁTICOS 169.151,92
200416003309000 MOBILIARIO 45.868,75
200416003309100 ENSERES 2.009,48
200416004206900 VEHÍCULOS 254.607,00
200416004209100 ENSERES 716,71
200416004301100 OBRAS EN CÁDIZ 7.095.470,74 89,82%
200416004308600 EQUIPOS INFORMÁTICOS 7.900.000,00 37.852,56
200416004309100 ENSERES 23.057,06
200616005201000 SISTEMA INTEGRAL CENTROS PENITENCIARIOS 10.602,40
200616005300100 INSTALACIONES Y PREVENCIÓN DE LEGIONELLA 199.714,10
200616005300200 ACTUACIONES EN SEGURIDAD 194.634,00
200616005300500 REPARACIÓN Y ADECUACIÓN DE CENTROS PENITENCIARIOS 1.064.042,63
200616005300600 ADECUACIÓN Y MEJORAS EN MATERIA SANITARIA 15,045,00
200616005310000 EQUIPOS PARA PROCESOS DE INFORMACIÓN 4.397,56
200616005310100 MOBlLIARIO Y ENSERES 155.908,88
200616005310200 EQUIPOS ESPECIALES 467.958,95
200616005310300 EQUIPAMIENTOS DEPORTIVOS, EDUCATIVOS Y CULTURALES 32.568,33

Total 16 INTERIOR 10.147.760,00 11.809.132,39 116,37%
FOMENTO

198617004094000 PARA CONSERV. ORDINARIA. EXPLOTAC. (SEGURIDAD VIAL CIRCUL., AF 42.473,10
198617004094002 CONSERV.Y EXPLOT. (CONSERV. ORDINARiA Y VIALIDAD.REHAB.Y MEJ.F 14.536.828,14
198617004094003 ACT.CONSERV.EXPLOT.(CONS.ORDIN.Y VIALIDAD.REHAB.Y MEJORA FUN 2.007.361,54
198623007004500 CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE ESTACIONES DE CONTROL DE TR 104.865,98
198623007005000 ADQUISICIÓN DEL MATERIAL INFORMÁTICO NECESARIO PARA LA REAL 8,171,59
198723003056501 PLAN DE SUSPENSIÓN DE PASOS A NIVEL 177,66
199017004064000 ESTUDIOS Y PUBLICACIONES 48.812,82
199017004170400 RED ARTERIAL DEL PUERTO DE SANTA MARÍA 93.008,41
199023007004000 ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO 14.952,06
199123007001000 INSTALACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE EDIFICIOS PARA LAS CAPITANÍAS 14.091,99
199217038004200 RED ARTERIAL DE ALGECIRAS 844.943,56
199317038001000 PLANEAMIENTO Y PROYECTOS 742.972,64
199617018000500 FORMACIÓN DE LA CARTOGRAFÍA BÁSICA Y TEMÁTICA 8.673,78
199617038030300 N-IV. DUPLICACIÓN DE CALZADA JEREZ-AEROPUERTO 67.156,60
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199817020032000 OPERACIÓN BAHÍA DE CÁDIZ 73.309.000,00 89.110.017,67 121,55%
199817038330500 N-340. VEJER-TARIFA-ALGECIRAS 600.000,00
199917032120500 ADQUISICIÓN DE MATERIAL INFORMÁTICO NECESARIO REALIZACIÓN DE 38.588,35
200017020012900 L.A.V. SEVILLA-CADIZ 370.497,03
200017020078000 PUERTO DE ALGECIRAS 100.000,00
200017038048000 NUEVO PUENTE DE ACCESO A CÁDIZ 27.738.700,00 30.468.252,90 109,84%
200017038329000 N-340. VARIANTE DE CHICLANA 207.544,76
200017038469500 RONDA OESTE DE JEREZ 414.700,97
200017038472001 *ARIANTE DE PUERTO REAL 74,10
200017038480000 CHICLANA-CONIL-VEJER DE LA FRONTERA 25,08
200117032180500 ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO Y ENSERES 22.572,20
200117038030500 VARIANTE DE PUERTO REAL-TRES CAMINOS, N-IV. DUPLICADO 171.096,57
200117038094000 *CTUACIONES DE SEGURIDAD VIAL EN ANDALUCÍA 1.181.03,07
200217038092900 AUTV. N-340 CÁDIZ Y GIERALTAR A BARCELONA PK.1C.7AL 27,7 TR. 1.905.655.86
200317038099900 C AUTOVÍA CONIL-ALGECIRAS. 245.703,74
200517038100300 AUTOVÍA MEDITERRÁNEO A-7 VARIANTE TRAZADO TR. ALGECIRAS-SAN R 50.000,00
200517040090100 CONVENIO CON EL ADIF PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LASINFRAESTRU 200,000,00 11.315.936,75
200617038102300 N-N-350 ACCESO SUR PUERTO BAHÍA DE ALGACIRAS 100.000,00 192.579,59 96,29%
200617038374700 ACONDICIONAMIENTO DEL ENLACE TRES CAMINOS-CARRETRAS A-4.A-8 30.780,80 30,78%

Total 17 FOMENTO 102.097.700,00 154.209.519,31 151,04%
TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES

199819001004000 APOYO A LA GESTIÓN EN LA INSPECCIÓN DE TRABAJO Y SEGURIDAD 21.111,92
199919001020000 ACONDICIONAMIENTO PSA VARIAS PROVINCIAS 136.360,47
200319001000500 MOBILIARIO Y ENSERES PARA INSPECCIONES PROVINCIAL 1.035,89
 200319001001000 MOBILIARIO Y ENSERES PARA INSPEC. PROVINCIALES 32.842,92
200819001005500 APOYO A LA INSPECCIÓN DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL 27 636,24

Toal 19 TRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES 218.987,44
INDUSTRIA, TURISMO Y COMERCIO

199417027002500 ADQUISICIÓN DE MEDIOS FIJOS Y MÓVILES PARACOMPRO-BACION TEC 3.002,64
199617027000500 ADQUISICIÓN MEDIOS TRASPORTABLES PARA ANÁLISIS DE REDES 1.275,00
200224013000100 MATERIAL DE ANÁLISIS LABORATORIOS PERIFÉRICOS 1.020,94
200820005000100 EQUIPOS 1.655,90
200820005000200 EQUIPOS 706,89

Total 20 INDUSTRIA, TURISMO Y COMERCIO 7.661,37
AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN

199221011000100 ADQUISICIÓN MEDIOS TRANSPORTE Y VIGILANCIA 1.586,65
199821022000100 ACCIONES PARA LA IMPLANTACIÓN DE SISTEMAS DE CONTROL DE LA 1.712,70
200321022001000 COMERCIALIZACIÓN AGROALIMENTARÍA 29.000,00
200721021002200 PLANIFICACIÓN Y CONTROL DE CALIDAD 400,00

Total 21 AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN 32.699,35
ADMINISTRACIONES PUBLICAS

200522001000600 MEJORA DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO DE LAS DELEGACIONES Y SUB 158.950,76
200522001000601 MEJORA PATRIMONIO INMOBILIARIO DELEG.Y SUBD.DEL GOBIERNO 117.733,63
200522001000900 MOBILIARIO Y ENSERES DE DELEGACIONES Y SUBDELEGACIONES DEL G 18.053 71

Total 22 ADMINISTRACIONES PÚBLICAS 294.738,10
MEDIO AMBIENTE

198617006018500 PRESA DE ZAHARA 12.441,87
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198623006013500 ESTACIONES AUTOMÁTICAS 13.923,49
198817006080500 OTRAS ACTUAC. INFRA. HIDRAUL. C. GUADALQUIVIR 24.351,67
198817006090500 ACONDICIONAMIENTO CAUCES GUADALQUIVIR 103.964,18
198917005040000 TRABAJOS DE CAMPO Y ESTUDIO 33.312,09
199117005040000 911-001 TRABAJOS PREVIOS INVERSIÓN COSTAS. 2.346,68
199123006000500 REMODELACION DE CC.MM.TT. OBSERVATORIO Y OFICINAS METEOROLOG 1.314,00
199217016003000 ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO 1.361,64
199317017736002 POR HABERSE AGOTADO EL EXPEDIENTE 199317017736001 331.020,25
199317017736105 INTERESES DE DEMORA EXPROPIACIONES 1.889,93
199417014101000 GESTIÓN DE RESIDUOS URBANOS 402.586,44
199517013008500 SANEAMIENTO Y DEPURACIÓN DEL CAMPO DE GIBRALTAR 7.400.00,00 6.249.397,22 84,45%
199517013012500 ASISTENCIA TÉCNICA PARA LA REALIZACIÓN DE INVENTARIO DE APR 69.520,65
199621020002000 SEGUNDO INVENTARIO FORESTAL NACIONAL. 23.766,47
199621020007000 DESARROLLO DE LA INFRAESTRUCTURA DE DETECCIÓN, CO-MUNICACION 940.388,55
199723006100000 MOBILIARIO PARA EDIFICIOS ADMINISTRATIVOS 24.208,05
199723006100500 REPOSICIÓN MOBILIARIO PARA EDIFICIOS ADMINISTRATI-VOS 363,08
199723006141500 ADQUISICIÓN EQUIPOS DE TRANSPORTE 48.221,29
199723006142000 REPOSICIÓN EQUIPOS DE TRANSPORTE 26.155,70
200023001000100 DOTACIÓN DE EQUIPO FÍSICO Y LÓGICO PARA EL TRATAMIENTO D 549,04
200023009006200 ESTRATEGIA FORESTAL ESPAÑOLA 33.524,02
200123006110200 TRATAMIENTO BALUARTE SAN ROQUE 1.295.010,00
200323006110400 REMODELACIÓN BORDE LITORAL EN PUERTO REAL. 1ª FASE 6.481,77
200423006111200 DESARENADOS Y REDISTRIBUCIÓN DE ARENAS EN PLAYAS DE LA PROV 4.597,55
200423006111300 RECUPERACIÓN AMBIENTAL PLAYA DEL PALMAR 567,77
200423006111400 PYTO. ACTUACIONES DIVERSS TRATAM. PARAJE ROMPIDILLO TM. ROTA 205.011,07
200523004101000 RECUPERACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS EN DESUSO PARA FINES RECR 178.891,19
200523006040000 TRABAJOS PREVIOS INVERSIÓN COSTAS 53.197,29
200523006110100 DEMOLICIONES CON RECUPERACIÓN DEL DPMT EN LA PLAYA DE ATUNAR 725.240,00 5.015.283,53 691,53%
200523006110200 ACTUACIONES EN LA DUNA DE VALDEVAQUEROS Y BOLONIA EN EL TM: 334.520,00 541.700,14 161,93%
200523006110300 RAMPA DE ACCESO PARA MINUSVALIDOS EN LA PLAYA DE LA CALETA 3.303.680,00 6.276.495,53 189,98%
200523006139000 OBRAS DE REPOSICIÓN Y CONSERVACIÓN DEL LITORAL 2.900.000,00
200623005008700 ESTUDIOS Y TRABAJOS TÉCNICOS 25.494,02
200623006040000 TRABAJOS PREVIOS INVERSIÓN EN COSTAS 875.755,92
200623006050000 ESTUDIOS TÉCNICOS DEL LITORAL 196.215,53
200623006067300 DESLINDES DPMT 300.000,00
200623008100200 APLICACIÓN DEL REAL DECRETO 9/2005 DE SUELOS CONTAMINADOS 208.741,50
200623009001300 APROVECHAMIENTO DE LA BIOMASA RESIDUAL 374.226,46
200723006110100 REMODELACION DE LA FACHADA MARÍTIMA DE SANLUCAR DE BARRAMEDA 2.573.070,00 3.672.965,13 142,75%
200723008102000 RECUPERACIÓN DE SUELOS CONTAMINADOS 167.994,43

Total 23 MEDIO AMBIENTE 15.631.520,00 29.348.225,14 187,75%
CULTURA

199718014006000 INVERSIONES DE REPOSICIÓN EN VARIOS ARCHIVOS 234,22
199818014012900 PLAN INFORMATIZACI0N ARCHIVOS 7.692,14
199818014013000 PLAN SEGURIDAD DE ARCHIVOS 28.511,91
199818014014100 PLAN DE CATALOGACIÓN Y PRESERVACIÓN DE FONDOS BIBLIOGRÁFICOS 5.455,49
199918014015000 ADQUISICIÓN DE LIBROS Y MULTIMEDIA PARA LAS BIBLIOTECAS PCAS 574,76
200318014000300 ACCIÓN DE FORMACIÓN Y COMUNICACIÓN SOCIAL A TRAVÉSDE LOS MED 21.153,83
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200524004000100 DIGITALIZACIÓN 11.500,00
200824003001400 CATEDRAL DE CÁDIZ 50.000,00

Total 24 CULTURA 50.000,00 75.122,35 150,24%
VIVIENDA

200827009050100 ACONDICIONAMIENTO DE LA PLAZA DE TOROS DE EL BOSQUE (CADIZ) 93.860,00
Total 27 VIVIENDA 93.860,00
GASTOS DE DIVERSOS MINISTERIOS

200331003009100 OTROS PROYECTOS II 22.193,00
200731003001000 EDIFICIO AVENIDA DE ANDALUCÍA 1-3 DE CÁDIZ 2.000.000,00 358.036,83 17,90%

Total 31 GASTOS DE DIVERSOS MINISTERIOS 2.000.000,00 380.229.83! 19,01%
Total general 144.865.840,00 299.717.151.40 206,89%

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056421

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Departamento de Aduanas e Impuestos Especia-
les de la Agencia Tributaria, desarrolla su actividad en 
el Campo de Gibraltar a través de la Unidad Combina-
da de Vigilancia Aduanera de Algeciras que, a su vez, 
se compone de la Unidad Operativa, la Base Marítima 
y la Base de Ala Móvil.

El despliegue aeronaval de Vigilancia Aduanera en 
Algeciras y su dotación de medios humanos, se corres-
ponde con su importancia estratégica en el conjunto del 
territorio nacional, teniendo en cuenta el factor correc-
tor de su situación geográfica.

En el ámbito aduanero, Algeciras es de interés estra-
tégico para la Agencia Tributaria, por dos motivos: por 
la amenaza constante que supone el narcotráfico y el 
blanqueo de capitales asociado al mismo, siendo las 
Unidades de Algeciras de las más efectivas en cuanto a 
aprehensiones e investigaciones en esta materia, por la 
consideración del puerto de Algeciras como uno de los 
más importantes recintos aduaneros de España y, por 
tanto, uno de los que requiere un mayor esfuerzo de 
control.

En cuanto al posible aumento de medios materiales 
se señala que, durante el año 2009, está prevista la 
incorporación a la base marítima de Algeciras, de una 
nueva embarcación de 16-18 metros de eslora.

Por lo que a los medios humanos se refiere, la pro-
vincia de Cádiz es la mejor dotada en recursos huma-

nos de Andalucía, dado que, constituye para la Agencia 
Tributaria, una prioridad en la lucha contra el narcotrá-
fico por vía marítima y a través de los recintos aduane-
ros, por lo que las Unidades de Vigilancia Aduanera en 
Algeciras, tendrán una especial importancia, al igual 
que las restantes de Andalucía en la dotación de medios 
humanos en los próximos ejercicios.

Por último, se señala que la obtención de resultados 
en la prevención y lucha contra el narcotráfico, no 
depende únicamente del aumento de las dotaciones de 
medios, sino también de la adopción de otras medidas 
de distinta naturaleza, que aseguren la eficacia de las 
actuaciones que se programen con este fin.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056446

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

La actual situación de clima económico adverso, 
imperante no sólo en España sino a nivel internacional, 
está afectando en mayor o menor medida a todos los 
sectores económicos, incluyendo el sector de azulejos y 
baldosas cerámicas.

En el caso del sector azulejero, el impacto territo-
rial de la situación es elevado, debido a la gran con-
centración de empresas en la provincia de Castellón 
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(cerca del 80% del tejido industrial del sector en 
España).

El Gobierno es consciente de la crisis que está 
padeciendo este sector, afectado directamente por el 
deterioro que está sufriendo la actividad de la cons-
trucción en general. No obstante, se trata de un sec-
tor con unas elevadas capacidades industriales, con 
cifras de exportación muy elevadas (superiores al 
60% de la producción) y por tanto competitivo a nivel 
internacional.

Ante esta situación, el pasado 11 de marzo de 
2009 las patronales del sector ASCER (Asociación 
Española de Fabricantes de Azulejos, Pavimentos y 
Baldosas Cerámicas), ANFFECC (Asociación Nacio-
nal de Fabricantes de Fritas, Esmaltes y Colores 
Cerámicos) y ASEBEC (Asociación Española de 
Fabricantes de Maquinaria y Bienes de Equipo para 
la Industria Cerámica) asistieron a una reunión en el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (D. G. 
de Industria).

En esta reunión recibieron información directa sobre 
las medidas en vigor y las que se han ido desarrollando 
por el Gobierno en los últimos meses, para favorecer la 
financiación y promover la competitividad de las 
empresas.

Entre estas medidas hay que destacar las siguien-
tes, por parte del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

• Programa de reindustrialización. En la convocato-
ria de 2009 se han destinado más de 500 millones de € 
para impulsar proyectos industriales y creación de 
infraestructuras de apoyo a las empresas.

• Además, el 13 de abril de 2009 se ha publicado la 
Orden de ayudas para el fomento de la competitividad 
de sectores estratégicos industriales para el período 
2009-2010, dotada en el actual ejercicio con 200 millo-
nes de €. A este plan podrán presentarse las empresas 
relacionadas con el sector azulejero.

Finalmente, en esta reunión se acordó que las empre-
sas crearán un Grupo de Trabajo, con el objetivo funda-
mental de hacer el seguimiento de las ayudas actuales, 
tanto de la Administración General del Estado como de 
la Administración Autonómica y de las condiciones para 
su aplicación, detectando las dificultades prácticas con 
que se encuentran para acceder a ellas. En este Grupo 
estarán también presentes representantes sindicales que 
tengan una amplia perspectiva regional e industrial. La 
coordinación del Grupo la llevarán directamente los pro-
pios empresarios, que quedaron en trabajar inmediata-
mente sobre esta propuesta para presentar a corto plazo 
un esquema de trabajo y de funcionamiento.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056448 y 184/056452

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

A continuación se recoge la información solicitada 
por Su Señoría:

Recaudación líquida provincia Huelva

Año IVA I. Sociedades
2004 199.082  59.338
2005 218.603  77.533
2006 246.212  86.356
2007 134.680 117.736
2008 108.740  66.156

Los importes se expresan en miles de euros, en tér-
minos líquidos y con criterio de caja.

Esta misma información, excepto la referida al año 
2008, se encuentra disponible en la página «web» de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria (www.
agenciatributaria.es), dentro del apartado «La Agencia 
Tributaria» / «Estadísticas tributarias» / «Informes esta-
dísticos» / «Informes Anuales de Recaudación Tributa-
ria» (anexos - ingresos por Delegaciones AEAT).

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056451, 184/056453, 184/056454, 
184/056458 y 184/056459

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El número de declaraciones presentadas por Inter-
net, incluyendo los borradores confirmados por esta 
vía, en el periodo solicitado y con independencia del 
periodo de devengo, es el siguiente:

Delegación 
de Huelva

2004 2005 2006 2007 2008
16.417 20.802 29.451 34.724 46.658

En relación con la evolución de ingresos en los últi-
mos cuatro años por el Impuesto de la Renta de las Per-
sonas Físicas (IRPF) en la provincia dé Huelva, se 
muestra a continuación la información sobre la recau-
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dación por el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas expresada en miles de euros, en términos líqui-
dos y con criterio de caja.

Delegación 
de Huelva

2005 2006 2007 2008
158.625 195.615 223.804 184.104

El número de declaraciones presentadas, incluyen-
do los borradores confirmados, en el periodo 2004-
2008 y en la provincia de Huelva, con independencia 
del periodo de devengo, es el siguiente:

Delegación 
de Huelva

2004 2005 2006 2007 2008
150.329 157.798 165.343 174.284 183.938

El plazo medio de devolución de las declaraciones 
del IRPF 2007 en el ámbito de la provincia de Huelva a 
31 de diciembre de 2008 ha sido de 27 días y el previsto 
para las devoluciones del IRPF a 31 de diciembre de 
2009 es inferior a 30 días.

El número de declaraciones presentadas vía confir-
mación de borrador, en el periodo solicitado y con inde-
pendencia del periodo de devengo, es el siguiente:

Delegación 
de Huelva

2006 2007 2008
46.952 60.824 74.778

Madrid, 2 de juNio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056455

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Durante el periodo 2004-2008, las exportaciones de 
Huelva crecieron a una tasa media anual de 9,9%, 
pasando de 1.658 millones de euros en 2004 a 2.417 
millones en 2008. En el año 2008, las exportaciones de 
la provincia de Huelva supusieron el 1,3% del total de 
exportaciones nacionales.

La estructura por sectores de las exportaciones de 
Huelva muestra un predominio de las semimanufactu-
ras (41,6%), seguido a distancia por alimentos (23,8%) 
y productos energéticos (10,2%).

Si se considera el dinamismo exportador durante 
estos cuatro años hay que destacar la evolución de las 
materias primas con un crecimiento medio anual de 
24,5%, y de manufacturas de consumo y de semimanu-
facturas con un 19,1% y 13,6 respectivamente. Asimis-

mo hay que señalar el comportamiento negativo del 
sector del automóvil cuyas exportaciones se reducen un 
31% en el periodo 2004-2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056456

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Durante el periodo 2004-2008, las importaciones de 
Huelva crecieron a una tasa media anual de 21,7%, 
pasando de 3.262,8 millones de euros en 2004 a 7.038 
millones en 2008, tasa que duplica la tasa de crecimien-
to de las exportaciones. En el año 2008, el total de las 
importaciones de la provincia de Huelva supusieron el 
2,5% del total de las importaciones nacionales.

La estructura por sectores de las importaciones 
muestra un predominio de los productos energéticos, 
que supone un 63% de total de las importaciones de la 
provincia, seguido a distancia por el sector de los ali-
mentos (23,8%).

Si se considera el dinamismo importador durante 
estos cuatro años hay que destacar el comportamiento 
de los bienes de equipo con un crecimiento medio anual 
de 37,8%, y de materias primas y productos energéticos 
con un 33% y 24,9% respectivamente.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056461

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lagares Flores, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

Con la entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004, 
de la Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, 
y de la Ley 22/2003, Concursal, se hace necesario sus-
tituir la Estadística de Suspensiones de Pago y Declara-
ciones de Quiebra del INE por la Estadística de Proce-
dimiento Concursal. Los conceptos jurídicos de 
suspensión de pagos y declaración de quiebra se susti-
tuyen por el de concurso de acreedores, denominándo-
se a las entidades sometidas a este proceso, deudores 
concursados.
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La Estadística de Procedimiento Concursal propor-
ciona información trimestral sobre el número de deu-
dores concursados, así como del tipo de concurso 
(voluntario o necesario), de la clase de procedimiento 
(ordinario o abreviado), y de la existencia de propuesta 
anticipada de convenio y de su contenido (quita, espera, 
quita y espera u otra proposición).

El número de empresas concursadas en el año 2008, 
para la provincia de Huelva, fue 24.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056498

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Según el INE —en su estudio «Indicadores Sociales 
2008: cohesión y participación social»—, la tasa de 
riesgo de pobreza en España fue en 2007 de 19,7%. 
Dicha tasa mide el porcentaje de personas pobres (por 
debajo del umbral de pobreza relativa- en la población 
total. El umbral de pobreza relativa fue fijado por el INE 
en 7.203,3 € anuales en 2007. A diferencia del umbral 
de pobreza absoluta, este umbral tiene en cuenta la renta 
per cápita nacional. Es una medida de pobreza en rela-
ción a la renta del resto de la población de un país, no 
mide un mínimo de subsistencia. Este índice no señala 
una probabilidad de caer en la pobreza, sino un porcen-
taje de la población que tiene la consideración de pobre 
según el criterio señalado. La definición de la tasa de 
riesgo de pobreza se encuentra en el documento: «La 
pobreza y su medición. Presentación de diversos méto-
dos de obtención de medidas de pobreza» del INE.

El Gobierno tiene un compromiso firme para el man-
tenimiento y la continua mejora de las políticas sociales, 
teniendo por principio la solidaridad y atención especial 
con aquellas personas que más lo necesitan.

En España el Estado de Bienestar continúa dando res-
puesta a los nuevos retos que plantea la realidad social, 
además de proseguir en la creación de oportunidades 
para todos: tanto en períodos de crecimiento económico, 
generando incremento del bienestar social, como en las 
épocas de crisis, proporcionando soporte a las personas 
en situación de vulnerabilidad personal y social.

Las políticas para romper el ciclo de transmisión 
intergeneracional de la pobreza toman como referencia 
estratégica la inclusión social activa y se orientan en las 
siguientes direcciones:

— En el ámbito de las políticas de rentas se conti-
núa con la línea de incremento en términos reales del 

Salario Mínimo Interprofesional iniciada en la anterior 
legislatura, con el fin de lograr un mayor poder adquisi-
tivo de los trabajadores menos cualificados. Además, se 
garantiza el mantenimiento de las rentas sustitutivas 
ante las situaciones de desempleo y la Renta Activa de 
Inserción.

— En cuanto a las políticas de empleo destaca la 
puesta en marcha del «Plan extraordinario de orienta-
ción, formación profesional e inserción laboral» que 
incluye diferentes medidas dirigidas a potenciar la 
inserción laboral de los colectivos más desfavorecidos.

— En el ámbito educativo, destacan las medidas 
dirigidas a seguir desarrollando el Plan PROA (Progra-
mas de refuerzo, orientación y Apoyo) a fin de reducir 
el fracaso escolar en los centros docentes de Educación 
Primaria y Secundaria situados en zonas socialmente 
desfavorecidas, incluyendo también medidas como 
programas de refuerzo de las competencias básicas, 
planes especiales para alumnos con especiales dificul-
tades, programas de diversificación curricular, así como 
otras actuaciones dirigidas específicamente al alumna-
do con mayor riesgo de exclusión social.

Además, con objeto de hacer frente a la crisis eco-
nómica, el Gobierno ha adoptado, desde el Consejo de 
Ministros de 18 de abril de 2008, un conjunto de medi-
das orientadas a paliar los efectos de la negativa evolu-
ción de la situación económica para las familias y 
empresas, así como para poner en marcha reformas 
estructurales que contribuyan a impulsar la capacidad 
de crecimiento y recuperación de la economía a largo 
plazo. Estas medidas se han articulado en cuatro ejes de 
actuación: medidas de apoyo a familias y empresas; 
medidas de fomento del empleo; medidas de apoyo al 
sistema financiero y medidas enfocadas a la moderni-
zación de la economía. Estas medidas pueden consul-
tarse en la web: http://www.plane.gob.es.

En conjunto, se trata de medidas tendentes a actuar 
en todas las fases del ciclo vital de las personas, con sus 
efectos sobre situaciones de pobreza y, en consecuen-
cia, sobre su transmisión intergeneracional.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

Con frecuencia los organismos reguladores de paí-
ses con centrales nucleares cuentan con comités aseso-
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res técnicos y, tal como se recuerda en el informe al que 
se refiere la pregunta de S.S., ya el actual Estatuto del 
Consejo de Seguridad Nuclear, aprobado por el Real 
Decreto 1157/1982, de 30 de abril, establece en su artí-
culo 13 la posibilidad de que este Organismo pueda 
«constituir Comisiones Asesoras para el estudio de 
materias de su competencia.» Por tanto, no cabe presu-
mir que se trate de un error.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Surroca i Comas, Montserrat y Xuclà i Costa, 
Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

En el Real Decreto 638/2007, de 18 de mayo, por el 
que se regulan las Capitanías Marítimas y los Distritos 
Marítimos, en su artículo 10, apartado k), se establece 
que la resolución de los expedientes en materia de tri-
pulaciones mínimas de seguridad para embarcaciones 
menores de eslora (L) inferior a 24 metros es una de las 
funciones del Capitán Marítimo.

En virtud de lo anterior, en fecha 29 junio 2007, la 
Capitanía Marítima de Palamós dictó Resolución 
Comunicada a los Distritos Marítimos de Palamós, Bla-
nes y Roses, así como a la totalidad de las cofradías de 
pescadores de su jurisdicción, sobre los criterios gene-
rales para la determinación de las tripulaciones míni-
mas para embarcaciones de pesca y a los efectos de su 
despacho.

Debe tenerse en cuenta que los objetivos de la Admi-
nistración Marítima, ordenados en función de su priori-
dad, son la seguridad de la vida humana, la seguridad 
de las navegaciones, la preservación del medio marino 
y la viabilidad económica de las actividades marítimas, 
en cuanto regulaciones genéricas que permitan inscri-
birlas en el marco marítimo.

Asimismo, la evolución técnica de la pesca artesa-
nal, desde botes de construcción de madera, 4-5 metros 
de eslora, propulsión mixta remo-motor (5-8 C.V.), 
métodos de pesca manuales y posicionamiento visual y 
intensidad de pesca mínima (un día de pesca efectiva de 
cada tres, fondos practicables de 35-50 metros y núme-
ro de artes empleados), hasta la realidad actual con 
embarcaciones de 8-14 metros de eslora, casco de 
PRFV, potencias instaladas de 80-150 CV, métodos de 
pesca electromecánicos, navegación electrónica, inten-
sidad máxima de pesca (dos días de pesca de cada tres, 
fondos practicables de 150-200 metros y número de 

artes empleados), implica necesariamente un incremen-
to de la peligrosidad de la actividad, acentuada por 
períodos de crisis pesquera o general.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056526

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús y Fernán-
dez Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

El 5 de diciembre de 1987, el buque Casón, de ban-
dera panameña, encalló cerca de Finisterre, transpor-
tando productos químicos peligrosos. Las autoridades 
ordenaron la descarga de parte del cargamento tóxico y 
su traslado por carretera al puerto anexo del complejo 
Alúmina-Aluminio para ser embarcado en el buque 
Galerno, especialmente habilitado para ello.

Desde que se conoció la llegada del convoy, los 
miembros del comité de empresa de Alúmina-Aluminio 
manifestaron a la dirección de la empresa su inquietud 
y dijeron estar dispuestos a oponerse a la entrada de las 
mercancías en la fábrica, llegándose a un acuerdo el 13 
de diciembre por el que los bidones de productos quí-
micos se evacuarían por un puerto anexo a las instala-
ciones. También se acordó la evacuación de los trabaja-
dores, salvo los asignados a las cadenas de electrólisis, 
cuando dicho convoy tomara la carretera en dirección 
al puerto de servicio.

El 14 de diciembre de 1987, por imprudencia o por 
error, el convoy se dirigió hacia la fábrica. El comité 
pidió a la dirección que se pusiera en contacto con las 
autoridades, mientras los trabajadores abandonaban la 
fábrica. Reorientado el convoy, la dirección de la 
empresa invitó al comité a ordenar el retorno de los tra-
bajadores a sus puestos, a lo que éste se negó, así como 
a establecer unos servicios mínimos para garantizar el 
mantenimiento de las cadenas de electrolisis.

El 14 de diciembre el buque Galerno se alejó del 
puerto con los productos tóxicos. Al día siguiente, la 
dirección exigió al comité que ordenara la reanudación 
del trabajo, frente a lo que el comité exigió a su vez que 
la empresa no volviera a permitir la entrada del buque 
en el puerto, ni tomara represalias y pagara las horas no 
trabajadas. Entre tanto, las cadenas de electrólisis cesa-
ron su actividad.

El día 16 de diciembre de 1987, tras haber dirigido 
nuevos requerimientos, la empresa decidió abrir expe-
dientes disciplinarios contra los miembros del comité 
de empresa, entablar acciones civiles y penales contra 
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ellos, despedir a los trabajadores adscritos a las cadenas 
de electrólisis que habían parado su actividad y dejar en 
paro técnico a varios cientos de trabajadores.

Días más tarde, la dirección de la empresa envió 
carta de despido a 118 de los 240 empleados en las 
cadenas de electrólisis por vulneración de la buena fe 
contractual, reduciéndose al final a 110 despedidos. 
Sobre la misma base, la empresa despidió a todos los 
componentes del comité de empresa. Frente a tales 
decisiones, los afectados promovieron contenciosos 
contra las decisiones patronales de despido.

El despido de los 110 trabajadores fue declarado 
nulo por no haberse respetado las normas de procedi-
miento, según decretó la Magistratura de Trabajo núme-
ro 1 de Lugo. La Magistratura número 2 consideró pro-
cedente el despido de los miembros del comité de 
empresa.

Ante tal pronunciamiento judicial, los miembros del 
comité presentaron recurso de casación ante el Tribunal 
Supremo, que fue desestimado por Sentencia de 30 de 
enero de 1989. Presentado entonces un recurso de 
amparo ante el Tribunal Constitucional, éste fue dene-
gado por Auto de 19 de junio de 1989.

Por su parte, la Federación Mundial de Trabajadores 
de la Industria presentó una queja contra el Gobierno 
de España por vulneración de la libertad sindical, ante 
el Comité de Libertad Sindical de la Organización 
Internacional del Trabajo (OIT) informando éste que 
no se apreciaba atentado contra la libertad sindical, 
aprobándose dicho informe por el Consejo de Adminis-
tración de la Oficina Internacional del Trabajo el 3 de 
noviembre de 1988, en el curso de su 241a Asamblea. 
Los miembros del comité de empresa formularon 
entonces demanda ante el Tribunal Europeo de Dere-
chos Humanos, que fue inadmitida por Decisión de 12 
de octubre de 1992.

Como se ha expresado en el resumen de los hechos, 
en el control jurisdiccional de los despidos efectuados a 
los 23 miembros del comité de empresa de Alúmina-
Aluminio intervinieron cinco órganos, tres de ellos 
nacionales (Magistratura de Trabajo de Lugo, Tribunal 
Supremo y Tribunal Constitucional) y dos de naturale-
za internacional (Comité de Libertad Sindical de la 
Organización Internacional del Trabajo y Tribunal 
Europeo de Derechos Humanos).

Partiendo del pronunciamiento inicial de la Magis-
tratura de Trabajo de Lugo, la Sentencia del Tribunal 
Supremo y la de Tribunal Constitucional respectiva-
mente consideran que no existen motivos de casación y 
amparo, mientras que el Comité de Libertad Sindical y 
el Tribunal Europeo de Derechos Humanos consideran 
que la sentencia inicial no atenta contra la libertad sin-
dical ni ha sido dictada con violación de derecho algu-
no, respectivamente.

Dado el rango de los órganos jurisdiccionales inter-
nos que examinaron la Sentencia inicial y el papel que 
desempeñan los sujetos de Derecho Internacional que 
conocieron del caso, se considera que los pronuncia-

mientos a los que éstos llegaron deben ser acatados con 
el máximo respeto, sin que, por otra parte, desde la 
fecha en que tales resoluciones fueron dictadas se hayan 
producido o descubierto nuevos hechos que pudieran 
alterar la argumentación de las decisiones señaladas.

En todo caso, la cuestión planteada por la pregunta 
parlamentaria deriva de un despido al que siguió un 
procedimiento judicial entre una empresa y sus trabaja-
dores, debiendo recordarse que, de acuerdo con el artí-
culo 18.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del 
Poder Judicial, «Las resoluciones judiciales sólo podrán 
dejarse sin efecto en virtud de los recursos previstos en 
las leyes». En atención a tales argumentos, se considera 
jurídicamente inviable la intervención de la Adminis-
tración General del Estado en este litigio.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056528

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Dávila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 19 de 
la Ley 40/2006, de 14 de diciembre, se ha aprobado el 
Real Decreto 8/2008, de 11 de enero, por el que se 
regula la prestación por razón de necesidad a favor de 
los españoles residentes en el exterior y retornados, que 
entró en vigor el 25 de enero de 2008, cuyo artículo 26 
regula la asistencia sanitaria para españoles de origen 
retornados y pensionistas españoles de origen residen-
tes en el exterior, desplazados temporalmente al territo-
rio nacional. Asimismo, la disposición final primera de 
este Real Decreto introduce una modificación, de carác-
ter técnico, a la norma 3a y añade una norma 3a bis en 
el apartado 2 del artículo 6 del Decreto 2766/1967, de 
16 de noviembre, por el que se dictan normas sobre 
prestaciones de asistencia sanitaria y ordenación de los 
servicios médicos en el Régimen General de la Seguri-
dad Social, Se pretende, con esta última modificación, 
regular el derecho a asistencia sanitaria de los trabaja-
dores por cuenta ajena españoles de origen residentes 
en el exterior, cuando se desplacen temporalmente a 
España.

En todos los casos señalados corresponde al Institu-
to Nacional de la Seguridad Social el reconocimiento 
del derecho a las prestaciones de asistencia sanitaria, 
como expresamente se indica en el artículo 26 del men-
cionado Real Decreto 8/2008. A su vez, el mismo pre-
cepto dispone que el coste de la citada prestación de 
asistencia sanitaria, se sufragará con cargo al presu-
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puesto de la Secretaría de Estado de Inmigración y 
Emigración.

El procedimiento para acceder a la asistencia sanita-
ria se regula en la Resolución de 25 de febrero de 2008, 
conjunta de la Dirección General de Emigración y de la 
Dirección General del Instituto Nacional de la Seguri-
dad Social, publicada en el BOE del 1 de marzo.

Algunos aspectos de la citada resolución, han sido 
modificados mediante Resolución publicada el 4 de 
mayo del año en curso, al objeto de exonerar de la apor-
tación del certificado emitido por la institución de la 
Seguridad Social competente en el país de procedencia, 
acreditativo de que no procede la exportación del dere-
cho a la prestación de asistencia sanitaria, en el caso de 
ciudadanos españoles retornados de los Estados Unidos 
y de Suiza cuando no sean pensionistas de la Seguridad 
Social Suiza.

Esta prestación no supone coste alguno para sus 
beneficiarios dado que, como se ha señalado, se sufra-
gará con cargo al presupuesto de la Secretaría de Esta-
do de Inmigración y Emigración. En todo caso, no se 
tiene conocimiento de que a los solicitantes de esta 
prestación se les haya exigido desembolso económico 
alguno para formalizar la tarjeta.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio.

Respuesta:

En relación al asunto de referencia, se muestra a 
continuación la información referida al número de con-
tribuyentes dados de baja en el Impuesto sobre Activi-
dades Económicas, con independencia de su forma 
jurídica.

Provincia
AÑO BAJA IMPUESTO 

ACTIVIDADES ECONÓMICAS
2006 2007 2008

Barcelona 68.874 72.847 79.561
Tarragona 10.090 11.263 13.352

Lérida  5.253  5.949  7.406
Gerona 12.113 12.932 14.433

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056544 y 184/056545

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Costa Climent, Juan (GP).

Respuesta:

La Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del Impuesto 
sobre el Valor Añadido, dispone la aplicación de un 
régimen especial para las agencias de viaje en sus artí-
culos 141 a 147.

Dicho régimen especial se encuentra totalmente 
armonizado a través de la Directiva 2006/112/CE del 
Consejo, de 28 de noviembre de 2006, relativa al siste-
ma común del impuesto sobre el valor añadido, por lo 
que cualquier modificación legal al respecto requeriría 
de una modificación previa de dicha Directiva.

En este sentido, se están llevando a cabo reuniones y 
contactos con representantes del sector de las agencias 
de viaje a fin de concretar los principales problemas 
que la aplicación práctica del referido régimen especial 
puede ocasionarles.

Finalmente, se recuerda que el pasado 12 de mayo, 
en el Debate sobre el Estado de la Nación, el Presidente 
del Gobierno señaló lo siguiente: «pusimos en marcha 
el Plan Renové turismo, para facilitar la transición de 
este sector hacia un modelo de turismo más sostenible 
medioambientalmente y de mayor calidad...». «... Dado 
el éxito de esta medida, el Gobierno ampliará esta línea 
con una dotación adicional de 600 millones de euros.»

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056551

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Moran, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las entidades locales y reten-
ciones practicadas a cada una de ellas se encuentra dis-
ponible en la página «web» del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es.

En los cuadros siguientes se reflejan los datos de la 
población correspondientes a los padrones municipales 
a 1 de enero de 2007 y a 1 de enero de 2008, aprobados 
oficialmente por el Gobierno.
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Se aportan también los datos de las cantidades per-
cibidas por los municipios de la provincia de Badajoz 
como participación en tributos del Estado durante el 
año 2008, y las cantidades previstas durante el ejercicio 
2009. En ambos casos se ofrecen las cifras con criterio 
de caja, siendo las cifras del año 2008 definitivas y las 
de 2009 previstas.

En el caso de los municipios de Badajoz y Méri-
da, ambos en el modelo de cesión de impuestos, sólo 
se aportan cifras de las entregas a cuenta del ejerci-
cio 2009, ya que su liquidación del ejercicio 2007 
aún no puede ser calculada pues a 20 de abril de 
2009, no se contaba con los datos precisos para 
ello.

Cod. Municipio

EJERCICIO 2008 EJERCICIO 2009

Población 
1-1-2007 RD 

1683/2007

Entregas a 
cuenta año 

2008

Liquidación 
definitiva año 

2006

Anticipo 
liquidación 

definitiva año 
2007

Población 
1-1-2008 RD 

2124/2008

Entregas a 
cuenta año 

2009

Liquidación 
definitiva año 

2007

06 015 Badajoz 145.257 28.988.678,76 2.139.837,05 854.496,10 146.832 28.527.989,74 s.d.
06 083 Mérida 54.894 10.632.281,04 783.148,65 313.221,72 55.568 10.433.151,45 s.d.

RESTO DE MUNICIPIOS

Cod. Municipio

EJERCICIO 2008 EJERCICIO 2009

Población 
1-1-2007 RD 

1683/2007

Entregas a 
cuenta año 

2008

Liquidación 
definitiva 
año 2006

Anticipo 
liquidación 
definitiva 
año 2007

Población 
1-1-2008 RD 

2124/2008

Entregas a 
cuenta año 

2009

Liquidación 
definitiva 
año 2007

06 001 Acedera 842 131.348,28 3.500,23 4.147,84 833 124.495,05 3.500,23
06 002 Aceuchal 5.583 874.741,08 82.947,31 27.623,40 5.657 891.844,33 131.863,99
06 003 Ahillones 1.064 160.279,20 8.520,74 5.061,45 1.058 153.570,65 19.246,16
06 004 Alange 2.033 302.457,60 3.916,44 9.551,29 2.019 289.346,72 16.690,02
06 005 Albuera (La) 1.856 280.228,20 13.935,09 8.849,31 1.972 289.844,40 35.325,81
06 006 Alburquerque 5.805 921.916,20 70.632,46 29.113,14 5.783 935.597,29 131.562,49
06 007 Alconchel 1.970 308.078,04 21.751,47 9.728,78 1.966 301.424,96 44.321,71
06 008 Alconera 735 110.475,60 5.013,76 3.488,70 739 106.317,62 11.411,17
06 009 Aljucén 241 35.556,00 0,00 1.122,82 240 32.219,10 1.510,89
06 010 Almendral 1.273 191.054,04 5.051,61 6.033,29 1.311 185.987,48 18.092,97
06 011 Almendralejo 31.072 5.404.639,80 511.106,03 170.672,84 33.177 5.792.088,17 635.506,37
06 012 Arroyo de San Serván 4.184 592.257,48 46.782,85 18.702,87 4.283 606.000,37 67.965,76
06 013 Atalaya 339 50.028,00 4.704,89 1.579,83 329 47.744,11 7.084,71
06 014 Azuaga 8.501 1.456.099,20 67.220,77 45.982,08 8.396 1.412.583,84 147.823,88
06 016 Barcarrota 3.664 550.987,92 0,00 17.399,62 3.726 550.725,09 79.548,61
06 017 Baterno 355 58.261,44 3.302,16 1.839,84 362 58.564,55 9.210,28
06 018 Benquerencia de la Serena 979 139.491,36 8.082,62 4.404,99 979 137.264,12 17.873,97
06 019 Berlanga 2.546 391.879,44 31.344,17 6.187,57 2,511 385.030,56 60.336,61
06 020 Bienvenida 2.343 369.280,44 29.152,15 11,661,49 2.324 362.553,08 53.708,85
06 021 Bodonal de la Sierra 1.143 184.815,48 13.861,05 5.836,28 1,146 176.815,83 18.416,67
06 022 Burguillos del Cerro 3.238 480.971,52 26.114,64 15.188,57 3.278 495.238,94 84,068,35
06 023 Cabeza del Buey 5.620 940.926,36 .27.257,59 29.713,46 5.499 918.841,52 111.434,85
06 024 Cabeza la Vaca 1.521 237.891,72 14.432,50 7.512,37 1.499 230,028,98 32.328,51
06 025 Calamonte 6.095 945.907,44 57.519,13 29,870,76 6.155 946.378,44 119.560,30
06 026 Calera de León 1.082 170.118,00 9.197,05 5.372,15 1.070 160.237,84 16.281,82
06 027 Calzadilla de los Barros 848 130.351,32 12.532,64 4.116,36 844 127.625,88 0,00
06 028 Campanario 5.470 887.210,76 54.814,06 28,017,18 5.429 868.576,20 96.010,76
06 029 Campillo de Llerena 1.562 258.121,20 18.050,15 8.151,19 1.533 242.320,47 26.593,08
06 030 Capilla 189 37.849,08 0,00 1.195,23 190 37.903,13 985,02
06 031 Carmonita 595 93.474,12 0,00 2.951,81 591 78.624,63 0,00
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RESTO DE MUNICIPIOS

Cod. Municipio

EJERCICIO 2008 EJERCICIO 2009

Población 
1-1-2007 RD 

1683/2007

Entregas a 
cuenta año 

2008

Liquidación 
definitiva 
año 2006

Anticipo 
liquidación 
definitiva 
año 2007

Población 
1-1-2008 RD 

2124/2008

Entregas a 
cuenta año 

2009

Liquidación 
definitiva 
año 2007

06 032 Carrascalejo (El) 77 10.911,72 794,81 344,58 79 10.122,22 284,90
06 033 Casas de Don Pedro 1.634 221.497,44 12.166,92 6.994,66 1.656 235.422,38 38.662,74
06 034 Casas de Reina 173 27.583,32 0,00 435,52 201 27.596,76 626,93
06 035 Castilblanco 1.133 158.425,32  1.483,12 2.501,45 1.160 162.498,86 19.901,76
06 036 Castuera 6,675 1.110.947,76 42.277,57 35.082,56 6.652 1.092.093,14 115.799,68
06 037 Codosera (La) 2.290 379.167,84 44.644,29 11.973,72 2.305 384.867,26 54.932,68
06 038 Cordobilla de Lácara 1.010 144.063,72 4.815,15 4.549,38 983 137,100,24 14.265,51
06 039 Coronada (La) 2.260 341.598,60 2.188,29 10.787,32 2.238 312.634,57 8.775,76
06 040 Corte de Peleas 1.257 206.148,96 18.603,73 6.509,97 1.262 194.506,49 21.630,00
06 041 Cristina 569 93.378,84 10.057,94 2.948,81 573 94.024,96 15.753,98
06 042 Cheles 1.294 228.162,72 25.111,32 7.205,14 1.308 228.755,17 39.417,59
06 043 Don Alvaro 729 111.293,52 0,00 3.514,53 729 99.054,75 0,00
06 044 Don Benito 34.540 5.765.626,32 423.736,03 182.072,41 35.334 5.890.360,83 710.690,96
06 045 Entrin Bajo 601 92.275,32 6.136,81 2.913,96 616 94.587,59 15.033,11

06 046 Esparragalejo 1.556 209.288,64 7.522,18 6.609,12 1.570 210.044,68 27.990,46
06 047 Esparragosa de la Serena 1.104 166.510,20 11.935,69 5.258,22 1.094 160.366,67 23.837,82
06 048 Esparragosa de Lares 1.061 148.253,16 2.706,70 4.681,68 1.041 142.132,01 8.794,12
06 049 Feria 1.369 243.611,52 16.056,17 7.693,00 1.361 237.224,67 0,00
06 050 Fregenal de la Sierra 5.270 853.479,12 80.883,29 26,951,97 5.277 860.489,70 125.636,57
06 051 Fuenlabrada de los Montes 1.948 250.684,92 15.977,31 7.916,37 1.935 251.650,95 35.694,20
06 052 Fuente de Cantos 5.092 833.286,84 60.518,26 26.314,32 5.086 831.422,76 114.850,10
06 053 Fuente del Arco 769 109.830,36 5.661,35 3.468,33 772 112.207,94 18.957,23
06 054 Fuente del Maestre 6.920 1.150.350,72 65.646,38 36.326,86 6.939 1.239.279,62 183.136,72
06 055 Fuentes de León 2.600 404.077,68 22.397,37 12.760,35 2.588 388.391,43 44.366,19
06 056 Garbayuela 542 71.511,00 3.305,33 2.258,24 548 72.340,10 7.812,51

06 057 Garlitos 688 99.366,72 313,86 3.137,90 688 94.915,24 8.785,72

06 058 Garrovilta (La) 2.458 342.448,44 5.885,82 10.814,16 2.500 347.848,74 48.452,03
06 059 Granja de Torrehermosa 2,406 377.525,76 24.271,41 11.921,87 2.406 371.494,36 50.355,17
06 060 Guareña 7.326 1.314.342,12 83.571,53 41.505,54 7.365 1.292.556,07 152.583,90
06 061 Haba (La) 1.382 211.647,96 5.681,73 6.683,62 1.383 204.443,51 22.602,05
06 062 Helechosa de los Montes 742 101.878,32 0,00 3.217,21 722 99.828,69 5.986,44

06 063 Herrera del Duque 3.688 505.082,28 21.531,41 15.949,97 3.676 492.776,01 68.127,07
06 064 Higuera de la Serena 1.066 157,663,44 8.316,41 4.978,85 1.049 151.169,49 18.608,76
06 065 Higuera de Llerena 378 58.407,12 3.906,67 922,22 364 56.074,10 8.010,64

06 066 Higuera de Vargas 2.160 359.748,36 28.813,80 11.360,47 2.152 354.465,35 61.483,39
06 067 Higuera la Real 2.509 381.396,12 21.274,82 12.044,09 2.519 370.830,93 40.240,42
06 068 Hinojosa del Valle 555 79.996,32 5.362,24 0,00 563 79.715,41 11.067,15

06 069 Hornachos 3.829 562.305,36 0,00 17.757,01 3.867 531.295,48 26.527,05
06 070 Jerez de los Caballeros 9,828 1.589.824,56 93.416,49 50.204,99 10.177 1.628,769,41 180.789,13
06 071 Lapa (La) 302 52.964,28 5.053,16 1.672,56 294 49.593,49 0,00

06 072 Lobón 2.663 359,191,44 0,00 11.342,89 2.655 353.590,57 48.155,61
06 073 Llera 953 142.916,88 2.503,68 4.513,17 944 131.916,84 12,655,94
06 074 Llerena 5.995 1.005.604,20 66.180,65 31.755,92 5,943 1.016.373,31 158.072,21
06 075 Magacela 652 91.351,80 4.538,64 2.884,79 629 89.308,41 15.379,22

06 076 Maguilla 1.078 162.633,48 0,00 5.135,79 1.091 147.905,86 0,00
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RESTO DE MUNICIPIOS

Cod. Municipio

EJERCICIO 2008 EJERCICIO 2009

Población 
1-1-2007 RD 

1683/2007

Entregas a 
cuenta año 

2008

Liquidación 
definitiva 
año 2006

Anticipo 
liquidación 
definitiva 
año 2007

Población 
1-1-2008 RD 

2124/2008

Entregas a 
cuenta año 

2009

Liquidación 
definitiva 
año 2007

06 077 Malcocinado 477 73.494,96 6.065,86 2.320,89 452 67,644,93 9.680,43

06 078 Malpartida de la Serena 692 99.466,08 4.149,19 3.141,04 676 94,795,22 12.163,20
06 079 Manchita 745 139.821,12 10.263,57 4.415,41 754 142.357,84 0,00
06 080 Medellín 2.380 336.566,04 11.022,85 10.628,40 2.369 328.582,76 36.592,89
06 081 Medina de las Torres 1.370 204.149,28 9.552,43 6.446,82 1.359. 195.795,13 21.607,04
06 082 Mengabril 470 72.171,72 4.459,96 2.279,11 477 75.060,21 13.421,83

06 084 Mirandilla 1.368 206.257,68 10.714,93 6.513,40 1.374 198.397,31 25.444,93
06 085 Monesterio 4.368 650.734,20 11.160,46 20.549,50 4.396 643.745,16 71.741,26
06 086 Montemolín 1.545 260.852,52 18.505,34 8.237,45 1.520 247.062,01 33.718,96
06 087 Monterrubio de la Serena 2.795 433.755,12 168,92 13.697,53 2.724 405.239,50 23.477,27
06 088 Montijo 15.711 2.575.292,16 173.630,29 81.325,02 15.973 2.604.057,33 291.778,43
06 089 Morera (La) 761 115.532,16 8.815,02 3.648,38 764 113.926,94 15.717,79
06 090 Nava de Santiago (La) 1.116 162.894,00 11.567,57 5.144,02 1.105 156.567,07 12.106,36
06 091 Navalvillar de Pela 4.816 709.489,44 31.567,29 22.404,93 4.826 700.289,27 74.971,52
06 092 Nogales 692 95.858,52 2.399,07 3.027,11 718 98.214,33 9.472,70
06 093 Oliva de la Frontera 5.718 937.663,56 36.599,53 29.610,43 5.676 944.477,32 150.420,71
06 094 Oliva de Mérida 1.874 305.803,08 21.398,86 9.656,94 1.878 302.086,17 0,00
06 095 Olivenza 11.652 1.886.182,32 168.433,87 59,563,65 11.814 1.950.796,22 259.941,81
06 096 Orellana de la Sierra 310 44.191,92 0,00 1.395,54 314 44,240,88 1.100,14
06 097 Orellana la Vieja 3.019 440.180,16 5.224,90 13.900,43 3.034 428.565,09 38.324,97
06 098 Palomas 703 105.542,16 6.584,15 3,332,91 691 104.735,37 8.772,74
06 099 Parra (La) 1.405 219.854,52 9.449,69 0,00 1.388 210.838,05 24.993,46
06 100 Peñalsordo 1.287 199.886,28 4.040,51 6.312,20 1.235 179.481,45 6.050,98
06 101 Peraleda det Zaucejo 592 93.771,36 5.145,19 2.961,20 609 93.878,83 12.019,69
06 102 Puebla de Alcocer 1.291 186.012,12 209,54 5.874,07 1.291 185.773,15 16.118,36
06 103 Puebla de la Calzada 5.685 901.663,08 65.713,49 28.473,57 5.772 926.829,91 137.711,45
06 104 Puebla de la Reina 860 134.637,96 3.782,40 4.251,72 864 133.105,55 13.458,30
06 105 Puebla del Maestre 798 115.298,16 8.499,73 3.641,00 806 114.404,53 14.676,44
06 106 Puebla del Prior 552 79.811,28 3.644,24 2.520,36 543 77.241,17 10.248,26
06 107 Puebla de Obando 2.000 311.050,32 27.590,35 9.822,64 2.000 305.686,44 47.185,44
06 108 Puebla de Sancho Pérez 2.884 457.836,36 38.094,97 14.457,99 2.886 446.687,97 48.942,80
06 109 Quintana de la Serena 5.130 917.737,32 52.974,86 28.981,18 5.113 905.698,31 114.814,04
06 110 Reina 189 28.208,28 2.050,18 890,79 196 28.842,32 3,828,12
06 111 Rena 650 114.746,40 0,00 3.623,57 652 100.187,40 0,00
06 112 Retamal de Llerena 491 77.733,12 4.372,01 2.454,73 497 75.926,52 8.095,49
06 113 Ribera del Fresno 3.234 502.437,00 23.299,61 15.866,43 3.432 516.434,41 38.932,24
06 114 Risco 167 25.726,92 0,00 0,00 167 25.741,04 590,38
06 115 Roca de la Sierra (La) 1,562 231.344,76 16.694,91 7.305,62 1.535 217.999,33 26.716,63
06 116 Salvaleón 2.081 345.930,36 15.983,14 10.924,12 2.052 323.276,51 21.361,00
06 117 Salvatierra de los Barros 1.829 268.876,32 18.319,24 8.490,83 1.802 260.081,76 33.639,52
06 118 Sancti-Spiritus 253 35.406,24 0,00 1.118,09 242 35.442,12 3.052,13
06 119 San Pedro de Mérida 852 132.659,52 1.344,29 4.189,25 850 123.421,55 11.211,34
06 120 Santa Amalia 4.405 632,615,16 37.031,69 19.977,32 4.399 617.684,76 75,505,29
06 121 Santa Marta 4.310 614.100,12 37.357,97 19.392,64 4.287 605.403,23 82.803,27
06 122 Santos de Maimona (Los) 8.087 1.305.589,80 114.727,38 41.229,15 8.107 1.318.329,23 177.300,53
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06 123 San Vicente de Alcántara 5.841 971.031,60 80.578,35 30.664,15 5.822 967,954,51 145.049,50
06 124 Segura de León 2.170 348.693,48 5.634,70 11.011,37 2.163 325.011,19 33.025,11
06 125 Siruela 2.199 291.095,76 6.803,21 9.192,50 2.191 280.519,81 24.583,91
06 126 Solana de los Barros 2.819 418.065,72 48.481,93 13.202,07 2.814 429.111,66 80.137,47
06 127 Talarrubias 3.620 496.909,68 36.093,80 15.691,89 3.646 494.031,03 53,606,27
06 128 Talavera la Real 5.146 842.085,96 46.664,13 26.592,19 5.348 867.740,15 105.261,35
06 129 Táliga 791 112.540,56 7.313,10 3.553,91 808 139.432,18 39.262,67
06 130 Tamurejo 257 35.838,96 2.285,05 1.131,76 257 34.197,46 3.298,30
06 131 Torre de Miguel Sesmero 1,232 189.530,88 15.867,09 5.985,18 1.262 197.954,13 37,207,86
06 132 Torremayor 1.004 155.231,52 6.262,13 4.902,05 1.000 147.440,45 17.733,34
06 133 Torremejía 2.178 330.354,72 18.679,81 10.432,25 2.223 334.579,46 46.217,29
06 134 Trasierra 693 111.541,92 11.263,50 3.522,38 689 108.436,31 17.171,59
06 135 Truijillanos 1.408 194.731,80 6.972,71 6.149,43 1.437 200.022,97 20.253,02
06 136 Usagre 1.985 320.740,92 13.426,68 10.128,66 1.968 303.474,17 36.299,33
06 137 Valdecaballeros 1.239 174.385,68 10.634,50 5.506,91 1.254 176.550,75 20.496,35
06 138 Valdetorres 1.342 193,169,52 4.942,85 6.100,09 1.329 188.103,90 24.082,03
06 139 Valencia de las Torres 710 113.510,88 4.016,99 3.584,55 700 109.109,69 13.734,75
06 140 Valencia del Mombuey 798 121.797,12 10.721,83 3.846,23 788 117.237,89 17.606,92
06 141 Valencia del Ventoso 2.204 328.605,12 17.987,50 10.377,00 2.238 321.674,86 37.896,44
06 142 Valverde de Burguillos 319 43.820,04 2.063,94 1.383,79 319 42.667,81 4.970,93
06 143 Valverde de Leganés 4.006 665,883,12 54.312,69 21.027,89 4.082 677.351,28 114.111,23
06 144 Valverde de Llerena 730 111.047,16 5.820,07 1.753,37 719 105.406,44 12.588,63
06 145 Valverde de Mérida 1.159 192,645,84 14.100,27 6.083,55 1,149 187.439,14 29.949,34
06 146 Valle de la Serena 1.457 205.830,72 9.035,07 6.499,92 1.431 195.397,72 22.536,33
06 147 Valle de Matamoros 442 62.682,00 1.531,57 1.979,43 431 59.721,47 8.186,10
06 148 Valle de Santa Ana 1.190 175.533,24 6.950,99 5.543,15 1.188 166.913,17 19.218,99
06 149 Villafranca de los Barros 13.084 2.103.406,68 168.678,27 66.423,37 13.201 2.105.438,93 231.368,71
06 150 Villagarcía de la Torre 992 159.755,88 7.595,41 5.044,92 986 152.299,46 1.024,85
06 151 Viliagonzalo 1.353 205.120,08 12.706,45 6.477,48 1.352 203.234,11 26.651,78
06 152 Villalba de los Barros 1.689 237.833,76 21.300,12 7.510,54 1.675 230.264,25 24.309,26
06 153 Villanueva de la Serena 25.318 4.590.266,28 285.953,66 144.955,78 25.576 4.651.621,26 626.352,00
06 154 Villanueva del Fresno 3.610 602.705,88 82.315,72 19.032,82 3.645 631.815,82 128.476,90
06 155 Villar del Rey 2.540 389.530,80 53,892,11 12.300,97 2.447 374.707,13 71.174,33
06 156 Villar de Rena 1.474 231.656,88 4.802,28 7.315,48 1.479 219.075,85 20.643,97
06 157 Villarta de los Montes 595 80.311,08 0,00 2.536,14 586 80.436,59 5.884,55
06 158 Zafra 16.014 2.535.023,76 185.478,11 80.053,38 16.218 2,589.788,71 348.493,28
06 159 Zahinos 2.895 502.744,68 0,00 15.876,15 2.903 424.961,85 0,00
06 160 Zalamea de la Serena 4.120 608.502,00 42.767,55 19.215,85 3.978 562.851,60 66.220,70
06 161 Zarza-Capilla 422 65.215,80 2.007,39 2.059,45 417 60.732,97 4.341,20
06 162 Zarza (La) 3.546 503.527,32 24.961,51 15.900,86 3.568 490.662,59 46.914,58
06 901 Valdelacalzada 2.678 432.516,48 26.247,61 13.658,41 2.737 428.737,74 58.532,28
06 902 Pueblonuevo del Guadiana 1.984 304.781,28 24.555,57 9.624,67 2.010 310.243,80 32,346,90

Madrid, 29 de abril de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056552

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la población extranjera resi-
dente en la provincia de Badajoz por municipios, a 1 de 
enero de 2008.

La información facilitada se ha obtenido a partir de 
los datos de la Explotación Estadística del Padrón, que 
se realiza anualmente, una vez aprobadas oficialmente 
las Cifras de Población referidas al 1 de enero de cada 
año. La referida al 1 de enero de 2008 es la última dis-
ponible; pues las Cifras de Población se aprueban a 
final de año.

ANEXO

Población Extranjera por municipios.
Provincia de Badajoz

Explotación estadística del Padrón a 1-1-2008
Total 21.569
06001–Acedera 3
06002–Aceuchal 350
06003–Ahillones 1
06004–Alange 31
06005–Albuera (La) 18
06006–Alburquerque 197
06007–Alconchel 25
06008–Alconera 13
06009–Aljucén 7
06010–Almendral 1
06011–Almendralejo 3.954
06012–Arroyo de San Serván 217
06013–Atalaya 0
06014–Azuaga 76
06015–Badajoz 5.915
06016–Barcarrota 16
06017–Baterno 2
06018–Benquerencia de la Serena 4
06019–Berlanga 14
06020–Bienvenida 11
06021–Bodonal de la Sierra 8
06022–Burguillos del Cerro 78
06023–Cabeza del Buey 46
06024–Cabeza la Vaca 4
06025–Calamonte 79
06026–Calera de León 4
06027–Calzadilla de los Barros 17

Población Extranjera por municipios.
Provincia de Badajoz

Explotación estadística del Padrón a 1-1-2008
06028–Campanano 36
06029–Campillo de Llerena 11
06030–Capilla 0
06031–Carmonita 2
06032–Carrascalejo (El) 0
06033–Casas de Don Pedro 18
06034–Casas de Reina 5
06035–Castilblanco 6
06036–Castuera 174
06037–Codosera (La) 206
06038–Cordobilla de Lácara 5
06039–Coronada (La) 9
06040–Corte de Peleas 39
06041–Cristina 3
06042–Cheles 12
06043–Don Álvaro 3
06044–Don Benito 1.254
06045–Entrín Bajo 16
06046–Esparragalejo 4
06047–Esparragosa de la Serena 2
06048–Esparragosa de Lares 7
06049–Feria 31
06050–Fregenal de la Sierra 59
06051–Fuenlabrada de los Montes 29
06052–Fuente de Cantos 123
06053–Fuente del Arco 4
06054–Fuente del Maestre 126
06055–Fuentes de León 4
06056–Garbayuela 0
06057–Garlitos 3
06058–Garrovilla (La) 14
06059–Granja de Torrehermosa 30
06060–Guareña 137
06061–Haba (La) 4
06062–Helechosa de los Montes 5
06063–Herrera del Duque 50
06064–Higuera de la Serena 4
06065–Higuera de Llerena 3
06066–Higuera de Vargas 5
06067–Higuera la Real 24
06068–Hinojosa del Valle 3
06069–Hornachos 19
06070–Jerez de los Caballeros 548
06071–Lapa (La) 0
06072–Lobón 14
06073–Llera 0
06074–Llerena 168
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Población Extranjera por municipios.
Provincia de Badajoz

Explotación estadística del Padrón a 1-1-2008
06075–Magacela 1
06076–Maguilla 14
06077–Malcocinado 6
06078–Malpartida de la Serena 3
06079–Manchita 3
06080–Medellín 24
06081–Medina de las Torres 7
06082–Mengabril 2
06083–Mérida 1.759
06084–Mirandilla 27
06085–Monesterio 107
06086–Montemolín 3
06087–Monterrubio de la Serena 43
06088–Montijo 362
06089–Morera (La) 5
06090–Nava de Santiago (La) 15
06091–Navalvillar de Pela 166
06092–Nogales 1
06093–Oliva de la Frontera 68
06094–Oliva de Mérida 2
06095–Olivenza 394
06096–Orellana de la Sierra 3
06097–Orellana la Vieja 77
06098–Palomas 7
06099–Parra (La) 2
06100–Peñalsordo 11
06101–Peraleda del Zaucejo 32
06102–Puebla de Alcocer 27
06103–Puebla de la Calzada 60
06104–Puebla de la Reina 28
06105–Puebla del Maestre 13
06106–Puebla del Prior 4
06107–Puebla de Obando 4
06108–Puebla de Sancho Pérez 63
06109–Quintana de la Serena 92
06110–Reina 0
06111–Rena 12
06112–Retamal de Llerena 5
06113–Ribera del Fresno 123
06114–Risco 0
06115–Roca de la Sierra (La) 15
06116–Salvaleón 7
06117–Salvatierra de los Barros 8
06118–Sancti-Spíritus 0
06119–San Pedro de Mérida 24
06120–Santa Amalia 89
06121–Santa Marta 136

Población Extranjera por municipios.
Provincia de Badajoz

Explotación estadística del Padrón a 1-1-2008
06122–Santos de Maimona (Los) 91
06123–San Vicente de Alcántara 136
06124–Segura de León 1
06125–Siruela 35
06126–Solana de los Barros 80
06127–Talarrubias 90
06128–Talavera la Real 85
06129–Táliga 5
06130–Tamurejo 1
06131–Torre de Miguel Sesmero 34
06132–Torremayor 1
06133–Torremejía 78
06134–Trasierra 2
06135–Trujillanos 38
06136–Usagre 21
06137–Valdecaballeros 24
06138–Valdetorres 15
06139–Valencia de las Torres 12
06140–Valencia del Mombuey 30
06141–Valencia del Ventoso 14
06142–Valverde de Burguillos 0
06143–Valverde de Leganés 84
06144–Valverde de Llerena 4
06145–Valverde de Mérida 5
06146–Valle de la Serena 18
06147–Valle de Matamoros 0
06148–Valle de Santa Ana 4
06149–Villafranca de los Barros 472
06150–Villagarcía de la Torre 4
06151–Villagonzalo 4
06152–Villalba de los Barros 33
06153–Villanueva de la Serena 825
06154–Villanueva del Fresno 107
06155–Villar del Rey 145
06156–Villar de Rena 2
06157–Villarta de los Montes 8
06158–Zafra 523
06159–Zahínos 11
06160–Zalamea de la Serena 104
06161–Zarza-Capilla 3
06162–Zarza (La) 8
06901–Valdelacalzada 212
06902–Pueblonuevo del Guadiana 36

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056554

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro, y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 2/2008, de 21 de abril, de 
medidas de impulso a, la actividad económica, estable-
ció una nueva deducción de la cuota líquida del IRPF, 
con efectos desde el 1 de enero de 2008, cuya cuantía 
asciende hasta 400 euros anuales y que podrá ser apli-
cada por los contribuyentes que obtengan rendimientos 
del trabajo o de actividades económicas en las condi-
ciones previstas legalmente.

El impacto real de esta nueva deducción se conocerá 
cuando se disponga de información sobre las declara-
ciones del IRPF 2008, cuya campaña de declaración 
finalizó el 30 de junio de 2009.

Ha de tenerse en cuenta que, aunque un gran núme-
ro de contribuyentes se ha beneficiado en todo o en 
parte durante 2008 de la minoración practicada en sus 
retenciones, existirá otro colectivo de beneficiarios que 
trasladarán a la declaración del IRPF 2008 la parte de la 
deducción anual que les corresponda y que no haya 
podido ser anticipada vía retenciones en 2008.

La información disponible en la Agencia Tributaria 
sobre el impacto de esta medida se refiere a previsiones 
realizadas sobre la base de la información contenida en 
declaraciones fiscales de años anteriores.

Según estas previsiones, 190.000 contribuyentes se 
beneficiarán de la medida en la provincia de Badajoz, 
no disponiendo de información sobre su desglose entre 
los distintos municipios existentes.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056559 y 184/056560

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Burgos, Antonio, y Montserrat 
Montserrat, Dolors (GP).

Respuesta:

El Gobierno, ante la necesidad de buscar soluciones 
para el sector textil-confección a largo plazo y ante el 
escenario de competencia global por la liberalización 
del comercio de los productos textiles y de la confec-
ción, negoció con las organizaciones empresariales y 

sindicales más representativas del sector un Plan de 
Apoyo destinado a financiar medidas laborales y de 
carácter industrial y financiero, para paliar las conse-
cuencias negativas de los efectos de la globalización. El 
Plan de Apoyo al Sector Textil y de la Confección fue 
firmado en junio de 2006.

El Plan de Apoyo persigue fundamentalmente dos 
objetivos:

• Por una parte, pretende hacer más competitivo al 
sector y adaptarlo al nuevo escenario, el de la plena 
liberalización del comercio textil, en el que tiene que 
desarrollar su actividad, manteniendo el mayor número 
de empresas y puestos de trabajo en el sector.

• Por otra parte, pretende paliar las consecuencias 
negativas que puedan derivarse para los trabajadores y 
para los territorios de la liberalización del comercio de 
los productos textiles y de la confección.

En base a las ayudas concedidas al sector textil-con-
fección durante el periodo de vigencia del Plan de 
apoyo, se puede concluir que se han cumplido parte de 
los objetivos iniciales del mismo, manteniendo un cier-
to número de empresas españolas y puestos de trabajo, 
y paliando determinadas consecuencias negativas para 
trabajadores y territorios.

No obstante, persisten para este sector las condicio-
nes de competencia con países terceros que aconseja-
ron en su día la implantación del Plan de Apoyo en el 
año 2006, a las que se unen las nuevas circunstancias 
desfavorables que puede conllevar para el consumo de 
productos textiles, la actual crisis financiera y económi-
ca mundial.

Por ello, ante la expiración del Plan el 31 de diciem-
bre de 2008, el Consejo de Ministros del 26 de diciem-
bre de 2008 aprobó una prórroga de un año, es decir, 
hasta el 31 de diciembre de 2009, para aquellas medi-
das sociolaborales del Plan cuya vigencia estaba próxi-
ma a finalizar.

Por otro lado, también hay que señalar que en 2008 
se procedió a reforzar los mecanismos de control exis-
tentes en las aduanas españolas respecto de una serie 
de productos importados de terceros países especial-
mente sensibles, entre los que se encuentran los pro-
ductos textiles. Esta medida se implemento mediante 
el Real Decreto 330/2008, de 29 de febrero, por el que 
se adoptan medidas de control a la importación de 
determinados productos respecto a las normas aplica-
bles en materia de seguridad de los productos, publi-
cado en el Boletín Oficial del Estado de 12 de marzo 
de 2008 y que entró en vigor a los tres meses de su 
publicación.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056561 y 184/056562

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Con la entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004 de 
la Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, y de 
la Ley 22/2003, Concursal, se hace necesario sustituir la 
Estadística de Suspensiones de Pago y Declaraciones de 
Quiebra del INE por la Estadística de Procedimiento 
Concursal. Los conceptos jurídicos de suspensión de 
pagos y declaración de quiebra se sustituyen por el de 
concurso de acreedores, denominándose a las entidades 
sometidas a este proceso, deudores concursados,

La Estadística de Procedimiento Concursal propor-
ciona información trimestral sobre el número de deu-
dores concursados, así como del tipo de concurso 
(voluntario o necesario), de la clase de procedimiento 
(ordinario o abreviado), y de la existencia de propuesta 
anticipada de convenio y de su contenido (quita, espera, 
quita y espera u otra proposición).

A continuación se facilitan datos del número de 
empresas concursadas en los años 2007 y 2008 en las 
provincias de Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona, la 
Comunidad Autónoma de Cataluña y el total nacional.

Año 2007 Año 2008
TOTAL NACIONAL 880 2.528

Cataluña 202 603
Barcelona 170 491

Girona 14 38
Lleida 6 26

Tarragona 12 48

Madrid, 2 de juNio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056563, 184/056564, 184/056569 y 184/056573

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Gallego 
Burgos, Antonio (GP).

Respuesta:

Se muestra a continuación la información solicitada, 
imputada con criterio de devengo a los años 2007 y 
2008 y diferenciando las solicitudes de devolución 
anuales de las realizadas por los contribuyentes inclui-

dos en el régimen de exportadores que se realizan con 
periodicidad mensual.

Provincia
2007 2008

anuales exportadores anuales exportadores
Barcelona 76.700 2.821 67.265 2.836

Girona 11.955 559 10.269 566
Lleida 8.142 354 7.434 359

Tarragona 11.482 273 10.070 285

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056568

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Llorens 
Torres, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Con la entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004 de 
la Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, y de 
la Ley 22/2003, Concursal, se hace necesario sustituir la 
Estadística de Suspensiones de Pago y Declaraciones de 
Quiebra del INE por la Estadística de Procedimiento 
Concursal. Los conceptos jurídicos de suspensión de 
pagos y declaración de quiebra se sustituyen por el de 
concurso de acreedores, denominándose a las entidades 
sometidas a este proceso, deudores concursados.

La Estadística de Procedimiento Concursal propor-
ciona información trimestral sobre el número de deu-
dores concursados, así como del tipo de concurso 
(voluntario o necesario), de la clase de procedimiento 
(ordinario o abreviado), y de la existencia de propuesta 
anticipada de convenio y de su contenido (quita, espera, 
quita y espera u otra proposición).

A continuación se facilitan datos del número de 
empresas concursadas en los años 2007 y 2008 en las 
provincias de Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona, la 
Comunidad Autónoma de Cataluña y el total nacional.

Año 2007 Año 2008
TOTAL NACIONAL 880 2.528
Cataluña 202   603
Barcelona 170   491
Girona  14    38
Lleida   6    26
Tarragona  12    48

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056572

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Montserrat Montserrat, Dolors y Ricoma de 
Castellarnau, Francisco (GP).

Respuesta:

Con la entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004 
de la Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, 
y de la Ley 22/2003, Concursal, se hace necesario sus-
tituir la Estadística de Suspensiones de Pago y Declara-
ciones de Quiebra del INE por la Estadística de Proce-
dimiento Concursal. Los conceptos jurídicos de 
suspensión de pagos y declaración de quiebra se susti-
tuyen por el de concurso de acreedores, denominándo-
se a las entidades sometidas a este proceso, deudores 
concursados.

La Estadística de Procedimiento Concursal propor-
ciona información trimestral sobre el número de deu-
dores concursados, así como del tipo de concurso 
(voluntario o necesario), de la clase de procedimiento 
(ordinario o abreviado), y de la existencia de propuesta 
anticipada de convenio y de su contenido (quita, espera, 
quita y espera u otra proposición).

A continuación se facilitan datos del número de 
empresas concursadas en los años 2007 y 2008 en las 
provincias de Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona, la 
Comunidad Autónoma de Cataluña y el total nacional.

Año 2007 Año 2008
TOTAL NACIONAL 880 2.528
Cataluña 202   603
Barcelona 170   491
Girona  14    38
Lleida   6    26
Tarragona  12    48

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Cruz, Carmen; Hernando Fraile, 
Rafael Antonio y Matari Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Con objeto de hacer frente a la crisis económica, el 
Gobierno ha adoptado un conjunto de medidas que 
incluyen nuevos instrumentos en el mercado financie-

ro, medidas que abordan directamente las dificultades 
de liquidez de familias y empresas, a través de la fisca-
lidad y de la financiación del Instituto de Crédito Ofi-
cial (ICO), así como el mantenimiento de medidas de 
política social, orientadas a paliar los efectos de la 
negativa evolución de la situación económica para 
familias y empresas, y ha aprobado un calendario de 
reformas estructurales, que incrementarán la flexibili-
dad de nuestra economía en la salida de la crisis econó-
mica y contribuirán a impulsar la capacidad de creci-
miento de la economía a largo plazo. Estas medidas 
pueden ser consultadas en la web: www.plane.eob.es.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056645

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

Desde la firma del contrato del avión A400M hasta 
hoy, el programa A400M ha sufrido retrasos, ya que 
éste ha supuesto un desafío mucho mayor para la indus-
tria del que inicialmente se había previsto.

Los Ministros de Defensa del Programa A400M 
decidieron acordar, el pasado 12 de marzo de 2009, un 
periodo de moratoria de tres meses con el objetivo de 
analizar la información que la Industria ofrecía a las 
naciones, evaluarla, y adoptar una posición consensua-
da para la reorientación del Programa A400M. La pos-
tura de España como la del resto de países participan-
tes, fue favorable a dicha moratoria.

El pasado día 22 de junio, los Ministros de Defensa 
de los siete países participantes en el citado programa, 
mantuvieron una reunión de trabajo para recibir y ana-
lizar los resultados alcanzados por el grupo de expertos 
con el fin de examinar la situación del programa y las 
vías para su continuación.

El resultado final de la citada reunión, acordado por 
los siete países europeos participantes en el Programa, 
ha consistido en prorrogar por un mes la moratoria que 
anteriormente habían pactado, todo ello con el objetivo 
de poder negociar con AIRBUS MILITARY la reorien-
tación del programa, que significa establecer un nuevo 
calendario de entregas y de pagos.

En definitiva, se puede afirmar que la reunión del día 
22 de junio en Sevilla supone un nuevo impulso para el 
Programa A400M para todas las naciones participantes.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056646

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

La secuencia cronológica en lo que respecta a la 
firma del convenio de colaboración de referencia ha 
sido la siguiente:

• Mediante Acuerdo del Consejo de Ministros de 20 
de enero de 2006 se aprobó el Programa de Medidas de 
Activación Jaén XXI.

• La disposición adicional vigésima tercera de la 
Ley 42/2006, de 28 de diciembre, de Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, establecía que 
el Servicio Público de Empleo Estatal aportaría a la 
financiación de las actuaciones en materia de empleo 
previstas en el Programa de Medidas de Activación 
Jaén XXI la cantidad de 11.000.000 de euros.

• En fecha 11 de julio de 2007, se suscribió el 
Acuerdo de colaboración entre el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales y la Comunidad Autónoma de 
Andalucía para el desarrollo del Programa de Activa-
ción Jaén XXI.

• En fecha 26 de noviembre de 2007, se firmó el 
Convenio de colaboración entre la Administración 
General del Estado y la de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía para el desarrollo del Programa de Medidas 
de Activación Jaén XXI, que extendía sus efectos hasta 
el 31 de diciembre de 2007. Dicho Convenio de Cola-
boración se publicó en el BOE de 31 de enero de 2008, 
mediante Resolución de 17 de enero de 2008, de la 
Secretaría General Técnica del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

• La Ley 51/2007, de 26 de diciembre, de Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008 contemplaba, 
en su disposición adicional sexagésima cuarta, la aporta-
ción financiera del Servicio Público de Empleo Estatal a 
la financiación de las actuaciones en materia de empleo 
previstas en el Programa de Medidas de Activación Jaén 
XXI, que ascendía a 11.000.000 de euros.

• El Ministerio de Trabajo e Inmigración y la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía suscribieron, en fecha 
16 de septiembre de 2008, el Acuerdo de colaboración 
para el desarrollo, durante el año 2008, del Programa 
de Activación Jaén XXI, aprobado por Acuerdo del 
Consejo de Ministros de 20 de enero de 2006. El referi-
do Acuerdo de colaboración extendía sus efectos desde 
el 1 de enero de 2008 hasta el 31 de diciembre de 2008, 
y su fin último era dar continuidad a las actuaciones 
enmarcadas dentro del programa de Medidas de Acti-
vación Jaén XXI realizadas durante el año 2007, para lo 
cual el Ministerio de Trabajo e Inmigración, a través 
del Servicio Público de Empleo Estatal, realizó con 
cargo al presupuesto de éste, una dotación económica 

destinada a financiar tales acciones y medidas de 
fomento de empleo durante el año 2008.

• Finalmente, en fecha 4 de diciembre de 2008, se 
suscribió Convenio de colaboración entre la Adminis-
tración General del Estado y la Administración de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, para el desarro-
llo, durante el año 2008, del Programa de Medidas de 
Activación Jaén XXI, aprobado por Acuerdo del Con-
sejo de Ministros de 20 de enero de 2006. Dicho Con-
venio de colaboración se publicó en el BOE de 29 de 
enero de 2009, mediante Resolución de 16 de enero de 
2009, de la Secretaría General Técnica.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056647 a 184/056649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

En anexo se acompaña la información solicitada.

ANEXO

SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

Año
Personal 

funcionario
Personal 
laboral

Otros* Total

2004 30/06 5.409 1.959  61 7.429
31/12 5.471 1.876 259 7.606

2005 30/06 5.401 1.836  80 7.317
31/12 6.091 1.637 120 7.848

2006 30/06 6.037 1.632 327 7.996
31/12 6.141 1.500 384 8.025

2007 30/06 6.157 1.483  48 7.688
31/12 6.454 1.355 406 8.215

2008 30/06 6.519 1.328  50 7.897
31/12 6.756 1.311 883 8.950

2009 28/02 7.065 1.309 508 8.882

* Funcionarios interinos o laborales de carácter temporal 
(no ocupan RPT)

INSTITUTO NACIONAL DE SEGURIDAD E HIGIENE 
EN EL TRABAJO

Año
Personal 

funcionario
Personal 
laboral

Total

2004 433 79 512
2005 446 81 527
2006 436 79 515
2007 422 73 495
2008 431 72 503
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FONDO DE GARANTÍA SALARIAL

Año
Personal 

funcionario
Personal 
laboral

Total

2004 470 25 495
2005 470 24 494
2006 461 24 485
2007 461 24 485
2008 460 24 484

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

En referencia a la información solicitada sobre la 
partida presupuestaria Sección 19- Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración, Organismo 104- Instituto Nacional 
de Seguridad e Higiene en el Trabajo, programa 494 M, 
Partida Económica 22799, se informa que no se corres-
ponde con Estudios y Trabajos Técnicos, sino con Otros 
trabajos.

En este concepto están incluidos los Servicios Auxi-
liares de los Centros Nacionales y Servicios Centrales y 
la prestación del Servicio de Cafetería de Servicios 
Centrales.

DATOS DEL CONCEPTO 22799 EN EL EJERCICIO 
DE 2008 POR EL INSHT

OBJETO DEL CONTRATO
IMPORTE 

(euros)
SERVICIOS AUXILIARES CNVM-
VIZCAYA 

16.883,00

SERVICIOS AUXILIARES SS.CC.-
MADRID

17.047,94

SERVICIOS AUXILIARES CNCT-
BARCELONA

25.770,10

SERVICIOS AUXILIARES CNMP-
SEVILLA

41.454,42

PRESTACIÓN SERVICIO DE 
CAFETERÍA SS.CC. MADRID

9.920,22 

TOTAL 111.075,68

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

En referencia a la información solicitada sobre la 
partida presupuestaria Sección 19 Ministerio de Traba-
jo e Inmigración, Organismo 104 Instituto Nacional de 
Seguridad e Higiene en el Trabajo, programa 494 M, 
Partida Económica 22706 Estudios y trabajos técnicos 
correspondiente a los Presupuestos Generales del Esta-
do 2008, se adjunta el siguiente cuadro detallado:

OBJETO DEL CONTRATO
IMPORTE

(euros)
HERRAMIENTA DE ANÁLISIS DE 
LA «V ENCUESTA NACIONAL DE 
CONDICIONES DE TRABAJO» EN 
CD-ROM

6.519,20

ENCUESTA NACIONAL SOBRE 
GESTIÓN EN PREVENCIÓN DE 
RIESGOS LABORALES EN LA 
EMPRESA

178.640,00

ANÁLISIS DE LA VI ENCUESTA 
NACIONAL DE CONDICIONES DE 
TRABAJO

17.950,00

DISEÑO SOBRE PROYECTO DE 
INVESTIGACIÓN EN 
PREVENCIÓN DE RIESGOS 
LABORALES EN ESPAÑA

17.500,00

INFORME ANUAL DEL ESTADO 
DE LAS CONDICIONES DE 
SEGURIDAD Y SALUD DE 
TRABAJO EN 2006

2.400,00

TOTAL 223.009,20

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056652

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008 en el subconcepto 227.15 
del presupuesto de gastos del Organismo Fondo de 
Garantía Salarial se comprometieron créditos por un 
total de 122.391,32 euros, reconociéndose obligaciones 
por un total de 21.475,68 euros.
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Ambos importes corresponden a un único trabajo 
contratado consistente en el «Servicio de Web Housing 
alojamiento de equipos destinados a la explotación del 
Sistema Integral de Gestión del Fondo de Garantía 
Salarial».

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056653

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2008, en el subconcepto 227.06 
del presupuesto de gastos del Organismo Fondo de 
Garantía Salarial se comprometieron créditos por un 
total de 644.926,51 euros, reconociéndose obligaciones 
por un total de 309.818,32 euros.

Ambos importes corresponden a los trabajos contra-
tados que se relacionan en el anexo que se adjunta.

ANEXO

Ejercicio 2008

Concepto
Gasto 

Comprometido
Obligación 
Reconocida

Servicio mantenimiento 
software de ORACLE en 
FOGASA

36.617,66 20.924,36

Contratación servicios 
informáticos necesarios en 
FOGASA «Entorno de 
microinformática y redes de 
área local»

33.705,00 10.212,64

Contratación servicios 
informáticos necesarios en 
FOGASA «Entorno de 
mantenimiento de sistemas y 
producción y SIG»

100.158,30 0,00

Contratación servicios 
informáticos necesarios en 
FOGASA «Entorno de 
mantenimiento de aplicaciones 
de AE»

102.612,26 67.468,47

Contratación servicios 
informáticos necesarios en 
FOGASA «Entorno de calidad 
y seguridad»

60.482,25 45.286,72

Ejercicio 2008

Concepto
Gasto 

Comprometido
Obligación 
Reconocida

Convenio entra la Fábrica 
Nacional de Moneda y Timbre 
y FOGASA para prestación 
servicios de certificación firma 
electrónica y otros

54.559,33

Servicio de desarrollo de la 
nómina web del FOGASA

11.972,16 11.972,16

Servicio de asistencia técnica 
para el mantenimiento del 
Sistema Integral de Gestión 
del FOGASA

11.832,00 11.832,00

Servicio de asistencia técnica 
administración de sistemas y 
comunicaciones del Sistema 
Integral de Gestión de 
FOGASA

11.400,00 11.400,00

Servicio de carácter 
informático para desarrollo e 
implantación de nuevas 
funcionalidades pagina WEB 
de FOGASA

22.037,42

Mantenimiento Aplicación 
NEDAES año 2007

11.832,00 11.832,00

Asistencia Técnica apoyo 
microinformático UU.AA. 
FOGASA

11.594,80 11.594,80

Servicio de inventario y 
conciliación/valoración de 
bienes muebles

29.850,00 29.850,00

Implantación modelo de 
gestión por objetivos 
FOGASA

90.000,00 24.000,00

Servicio asistencia técnica para 
migración de versión y 
maquinaria del servidor Lotus 
Domino

11.440,00 8.611,84

Caja Fija (Prevención riesgos 
laborales distintas UU.AA 
FOGASA, ATS, fisioterapia, 
retirada papel, serv. técnicos 
menores, etc.) (*)

44.833,33 44.833,33

TOTAL 644.926,51 309.818,32

(*) Importes unitarios inferiores a 5000 euros.

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

A la finalización del ejercicio 2008 de la partida inte-
resada se habían contraído las siguientes obligaciones:

Prog. 467G. 227.06 794.867,10 euros

Se detalla en anexo las obligaciones reconocidas del 
subconcepto 227.06.

ANEXO

EJERCICIO PRESUPUESTARIO 
2008 PROGRAMA 467

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS

227,06
THALES INFORMATION 
SYSTEMS SA. A48263693

333.908,00

FUJITSU ESPAÑA SERVICES, SA. 
A28472819

200.707,30

EVERIS SPAIN SL. B82387770 68.597,76
EVERIS SPAIN SL. B82387770 68.597,76
BURKE FORMACIÓN SA. 
A38394961

54.700,28

SISTEMAS AVANZADOS DE 
TECNOLOGÍA SA. A33117995

20.928,00

SISTEMAS AVANZADOS DE 
TECNOLOGÍA SA. A33117995

29.653,00

TB-SOLUTIONS ADVANCED 
TECHNOLOGIES, SL. B82917220

5.775,00

ENTEL IT CONSULTING SA. 
A83456202

12.000,00

TOTAL 794.867,10

Madrid, 25 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Alvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

El Convenio de colaboración entre el Servicio Públi-
co de Empleo Estatal y la Administración de la Junta de 
Andalucía para el desarrollo del Plan de Empleo para la 
Bahía de Cádiz, fue suscrito el 5 de diciembre de 2008, 
por lo que, hasta la fecha, la Comunidad Autónoma de 
Andalucía no ha enviado información sobre las accio-
nes realizadas.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta: 

Con fecha 22 de diciembre de 2008 se suscribió la 
Adenda para el ejercicio 2008 al Convenio de colabora-
ción entre el Servicio Público de Empleo Estatal y la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, para la 
puesta en marcha del I Plan Integral de Empleo de Cas-
tilla-La Mancha, suscrito el 24 de abril de 2008.

De acuerdo con lo establecido en la cláusula sexta 
de la referida Adenda, la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha ha remitido al Servicio Público de 
Empleo Estatal la información sobre la aplicación y 
actuaciones realizadas derivadas de la puesta en mar-
cha del plan. El resumen de esa información se acom-
paña en los anexos I y II.

ANEXO I

PLAN INTEGRAL DE EMPLEO DE CASTILLA-LA MANCHA

BENEFICIARIOS EJERCICIO 2008
A) JUSTIFICACIÓN SEPECAM
Programa Concepto Denominación Actuaciones Hombres Mujeres Total

241A
455.13

Programas integrados o experimentales de empleo 0 0 0
Contratación de desempleados en colab con corp. 
locales y otros organismos para la realización de 
obras o servicios de interés general

1.064 2.329 3.393

cualificación y reconversión profesional de 
desempleados y ocupados

6 62 68

Programas que combinen formación y empleo 12 220 232
TOTAL 1.082 2.611 3.693
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B) JUSTIFICACIÓN DIRECCIÓN GENERAL DE TRABAJO E INMIGRACIÓN
Programa Concepto Denominación Actuaciones Hombres Mujeres Total

241A
455.13

Empleo autónomo 814 435 1.249
integración laboral de minusválidos 26
Fomento del empleo estable en cooperativas y SSLL 58 42 100
TOTAL 872 477 1.375

TOTALES 1.954 3.088 5.068

ANEXO II

PLAN INTEGRAL DE EMPLEO DE CASTILLA-LA MANCHA

JUSTIFICACIÓN DE LA EJECUCIÓN PRESUPUESTARIA DE LA APORTACIÓN FINANCIERA 
DEL EJERCICIO 2008

A) JUSTIFICACIÓN SEPECAM

Programa Concepto Denominación de las actuaciones Asignación (1)
Compromisos 
de créditos (2)

Obligaciones
Reconocidas

(3)

Remanentes 
no comprome-
tidos (3=1-2)

Pagos 
realizados

241a
455.13

Programas integrados o 
experimentales de empleo

23.940,00 0,00 0,00

52.540,00 0,00 0,00

Contratación de trabajadores 
desempleados en colaboración con 
Corp. Locales, otros Org. Públicos
y Entidades sin animo de lucro 
para la realización de obras 
o servicios de interés general o 
social

7.634.700,25 6.600.095,46 6.550.384,46

Cualificación y reconversión 
profesional de desempleados y 
ocupados

38.373,98 24.372,90 24.372,90

49.764,76 867,38 867,38

Programas que combinen 
formación y empleo

2.294.672,51 2.185.585,94 2.185.585.94

Reintegros -286,12

Totales 10.000.000,00 10.093.705,38 8.810.921,68 0,00 8.761.210,68

% Ejecución  100,00%

B) JUSTIFICACIÓN DIRECCIÓN GENERAL DE TRABAJO E INMIGRACIÓN

Programa Concepto Denominación de las actuaciones Asignación (1)
Compromisos 
de créditos (2)

Obligaciones
reconocidas

(3)

Remanentes 
no comprome-
tidos {3-1-2)

Pagos 
reauzados

241a
455.13

Empleo autónomo 4.166.930,75 3.737.980,25 3.737.980,25
Integración laboral de 
minusvalidos

190.057,19 118.697,50 118.697,50

Fomento del empleo estable en 
cooperativas y SS.ll

647.000,00 608.000,00 608.000,00

Totales 5.000 000,00 5.003.987,94 4.464.677,75 0,00 4.464.677,75
% Ejecución 100,00%

A+B) JUSTIFICACIÓN TOTAL
Totales 15.000.000 15.097.693,32 13.275.599,43 0,00 13.225.888,43

% Ejecución 100,00%

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en la cláusula sexta de 
la Adenda, firmada el 21 de noviembre de 2008, al Con-
venio de colaboración entre la Administración General 
del Estado y la Administración de la Comunidad Autó-
noma de Galicia suscrito el 29 de marzo de 2006, para el 
desarrollo del Plan Integral de Empleo de Galicia, la 
Comunidad Autónoma de Galicia ha de remitir a la 
Dirección General del Servicio Público de Empleo Esta-
tal la justificación y la Memoria de las actuaciones reali-
zadas con cargo al citado Plan Integral de Empleo, antes 
del 1 de abril de 2009, a lo que se ha dado cumplimiento, 
encontrándose, en la actualidad, en fase de análisis.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

De acuerdo con lo establecido en la cláusula sexta 
de la Adenda, firmada el 22 de diciembre de 2008, al 
Convenio de colaboración entre la Administración 
General del Estado y la Administración de la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura, suscrito el 21 de julio 
de 2005, para el desarrollo del I Plan Integral de Empleo 
de Extremadura, la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura ha de remitir a la Dirección General del Servicio 
Público de Empleo Estatal la justificación y la Memo-
ria de las actuaciones realizadas con cargo al Plan Inte-
gral de Empleo de Extremadura, antes del 1 de abril de 
2009, a lo que se ha dado cumplimiento, encontrándo-
se, en la actualidad, en fase de análisis.

Madrid, 129 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Riesgo, Carlos (GP).

Respuesta:

A continuación se detalla la información solicitada 
por Su Señoría, imputada con criterio de devengo a los 
años 2007 y 2008, y diferenciando las solicitudes de 
devolución anuales de las realizadas por los contribu-
yentes incluidos en el régimen de exportadores que se 
realizan con periodicidad mensual.

Provincia
2007 2008

anuales exportadores anuales exportadores
León 3.757 120 4.239 125

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056673 y 184/056678 a 184/056680

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Riesco, Carlos (GP).

Respuesta:

El número de contribuyentes que han causado baja 
en los años 2006, 2007 y 2008, en el censo del Impues-
to sobre Actividades Económicas, en la provincia de 
León, es el siguiente:

Delegación 
de León

2006 2007 2008
4.993 4.974 5.270

El número de contribuyentes que se han dado de alta 
en los citados años en el censo del Impuesto sobre Acti-
vidades Económicas, en la provincia de León, es el 
siguiente:

Delegación 
de León

2006 2007 2008
6.597 6.987 5.910

El número de contribuyentes que se han dado de alta 
en el censo del Impuesto sobre Actividades Económi-
cas, durante el año 2009, hasta el 28 de febrero, ascien-
de a 1.126.

Finalmente se señala que el número de contribuyen-
tes que se han dado de alta en el censo del Impuesto 
sobre Actividades Económicas durante el año 2009, 
hasta el 28 de febrero, asciende a 429 en el municipio 
de León y a 209 en el municipio de Ponferrada.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056676 y 184/056677

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Riesco, Carlos (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
DIRCE, una herramienta de infraestructura estadística 
en soporte magnético que reúne las empresas que ope-
ran en el territorio nacional. Se construye sobre la base 
de información procedente de diversos ficheros admi-
nistrativos y encuestas estadísticas y se actualiza una 
vez al año. Dichos ficheros no tienen operativa la varia-
ble sexo ni la variable edad, objetos de las preguntas. 
Por tanto, desde el DIRCE no es posible ofrecer la 
información solicitada.

La última referencia temporal disponible del DIRCE 
corresponde a 31 de diciembre de 2007 y por tanto en 
este momento no es posible conocer la situación de las 
empresas en el año 2008. La actualización anual corres-
pondiente al 31 de diciembre de 2008 estará disponible 
en agosto de 2009, una vez sean tratadas e integradas las 
fuentes administrativas abastecedoras de información.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional.

El DIRCE se construye en aplicación del Reglamen-
to (CE) N° 177/2008 del Parlamento Europeo y del 
Consejo de 20 de febrero de 2008 que establece un 
marco común para los registros de empresas utilizados 
con fines estadísticos y que revoca el Reglamento del 
Consejo (CEE) N° 2186/93. En dicho Reglamento no 
se establece ni el sexo ni la edad como características 
que deba contener el registro elaborado para la unidad 
estadística empresa, algo que por otra parte sólo sería 
aplicable a las empresas creadas por personas físicas.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056682

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Riesco, Carlos (GP).

Respuesta:

Con la entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004 de 
la Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, y de 
la Ley 22/2003, Concursal, se hace necesario sustituir la 
Estadística de Suspensiones de Pago y Declaraciones de 

Quiebra del INE por la Estadística de Procedimiento 
Concursal. Los conceptos jurídicos de suspensión de 
pagos y declaración de quiebra se sustituyen por el de 
concurso de acreedores, denominándose a las entidades 
sometidas a este proceso, deudores concursados.

La Estadística de Procedimiento Concursal propor-
ciona información trimestral sobre el número de deu-
dores concursados, así como del tipo de concurso 
(voluntario o necesario), de la clase de procedimiento 
(ordinario o abreviado), y de la existencia de propuesta 
anticipada de convenio y de su contenido (quita, espera, 
quita y espera u otra proposición).

El número de empresas concursadas en la provincia 
de León, en 2007 fueron 7 y en 2008, 26.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056686

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torrado De Castro, Marta (GP).

Respuesta:

Los inmigrantes irregulares, cuya mayoría o mino-
ría de edad es dudosa, son sometidos a las pruebas peri-
ciales correspondientes para su determinación. No obs-
tante, si esas personas vienen documentadas, se 
comprueba que su documentación es válida y no está 
falsificada, en cuyo caso la edad que prevalece es la que 
consta en esa documentación.

Por el contrario, cuando se detecta que la documen-
tación que portan ha sido manipulada en sus países de 
origen y está falsificada, son las pruebas médicas la que 
determinan si son mayores o menores de edad. El pro-
cedimiento policial seguido con sus titulares, por false-
dad documental y para la aplicación de las medidas 
contempladas en la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en 
España y su integración social, está en función de lo 
que determinan las pruebas oseométricas a las que son 
sometidos, siéndoles, por tanto, de aplicación las medi-
das que, en cada caso, procedan.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056704

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), una herramienta de infraestructura estadísti-
ca en soporte magnético que reúne las empresas que 
operan en el territorio nacional. Se construye sobre la 
base de información procedente de diversos ficheros 
administrativos y encuestas estadísticas y se actualiza 
una vez al año. Como consecuencia, no resulta posible 
ofrecer datos para períodos inferiores al año natural.

La última referencia temporal disponible del 
DIRCE corresponde a 31 de diciembre de 2007 y por 
tanto en este momento no es posible conocer la situa-
ción de las empresas en el año 2008. La actualización 
anual correspondiente al 31 de diciembre de 2008 esta-
rá disponible en agosto de 2009, una vez sean tratadas 
e integradas las fuentes administrativas abastecedoras 
de información.

Desde el DIRCE es posible ofrecer datos relevantes 
sobre número de empresas a nivel provincial como 
máximo. Por tanto, no es posible ofrecer los datos que 
se solicitan a nivel municipal.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional. El 
concepto de «empresa familiar» no es operativo.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056719

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio (GP).

Respuesta:

Las Encuestas de Ocupación en Alojamientos Turísti-
cos (Establecimientos Hoteleros, Apartamentos Turísti-
cos, Acampamentos Turísticos y Alojamientos de Turis-
mo Rural)  t ienen como objetivo conocer el 
comportamiento de Tina serie de variables que permiten 
describir las características fundamentales de esta parte 
del sector turístico desde la óptica de la oferta (n° de 
establecimientos abiertos* n° de plazas ofertadas,...) pro-
porcionando una descripción detallada de la estructura 
del sector, así como desde la óptica de la demanda (n° de 
viajeros, n° de pernoctaciones, estancia media,...).

La metodología de estas encuestas permite calcular 
estimaciones mensuales a nivel provincial (entre otros 
muchos desgloses), difundiendo el INE la siguiente 
información en las notas de prensa:

Establecimientos hoteleros (EOH): Información 
mensual de todas las provincias españolas sobre viaje-
ros (residentes y no residentes en España), pernoctacio-
nes (residentes y no residentes en España), estancia 
media, establecimientos abiertos y plazas ofertadas, 
grados de ocupación por plazas, por habitaciones y por 
plazas en fin de semana, y personal empleado. Esta 
información se difunde 23 días después de terminar el 
mes de referencia.

Apartamentos Turísticos, Acampamentos Turísticos 
y Alojamientos de Turismo Rural (EOAT): Información 
mensual de las 15 provincias españolas con mayor núme-
ro de pernoctaciones sobre viajeros (residentes y no resi-
dentes en España), pernoctaciones (residentes y no resi-
dentes en España), estancia media, establecimientos 
abiertos y plazas ofertadas, grados de ocupación por pla-
zas y por plazas en fin de semana, y personal empleado, 
además de otras variables características de cada uno de 
estos alojamientos colectivos. Esta información se difun-
de 30 días después de finalizar el mes de referencia.

Además en la página web del INE (www.ine.es) se 
pone a disposición del usuario las series provinciales 
completas (para la EOH desde enero de 1999 y para la 
EOAT desde enero de 2005). Si Almería no se encuentra 
para algún tipo de alojamiento de la EOAT entre las 15 
provincias con mayor número de pernoctaciones, sus 
datos pueden ser obtenidos a través la web del Instituto.

Se adjuntan las Notas de Prensa del mes de febrero 
de 2009 como muestra de la información publicada 
mensualmente por el INE (anexo 1), así como los datos 
relativos a la provincia de Almería que están disponi-
bles en la página web del INE (anexo 2) —en el anexo 
2 se muestran las series de viajeros y pernoctaciones 
(distinguiendo entre residentes y no residentes en Espa-
ña) como ejemplo, estando disponibles en la web del 
INE las series del conjunto completo de variables que 
proporcionan las encuestas de ocupación—.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/056737

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo relación de actuaciones finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural del Minis-
terio de Fomento, en la provincia de Ciudad Real, en el 
periodo 2005-2008.
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ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL EN EL 
PERIODO 2005-2008 EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Código
expediente

Título Municipio Provincia
Anualidad 

2005
Anualidad 

2006
Anualidad 

2007
Anualidad 

2008
Aportación
2004-2011

08-13009-
01169-05

Consolidación de la Cubierta 
de la Iglesia y de los Muros de 
la Fortaleza del Sacro 
Convento-Castillo «Calatrava 
la Nueva»

Aldea del 
Rey

Ciudad 
Real

- € 150.000,00 € 157.949,30 € 15.397,47 € 323.346,77 €

08-13039-
01372-06

Consolidación Arquitectónica y 
Puesta en Valor del Yacimiento 
Arqueológico de la Motilla del 
Azuer, I Fase

Daimiel
Ciudad 

Real
- € 100.000,00 € - € 234.118,93 € 334.118,93 €

08-13039-
01603-08

Consolidación Arquitectónica y 
Puesta en Valor del Yacimiento 
Arqueológico de la Motilla del 
Azuer, II Fase

Daimiel
Ciudad 

Real
- € - € - € 384.877,55 € 384.877,55 €

08-13081-
00928-04

Rehabilitación del Castillo de 
Terrinches. Fase II.

Terrinches
Ciudad 

Real
- € - € 167.361,05 € - € 167.361,05 €

Total Subvenciones en la Provincia de 
Ciudad Real

4 Exped. - € 250.000,00 € 325.310,35 € 634.393,95 € 1.209.704,30 €

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056738

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Los fondos del 1% cultural de cada anualidad, se 
distribuyen entre las peticiones recibidas que cumplan 
los requisitos establecidos en la Orden CUL/596/2005, 
y en función de los criterios de prioridad que también 
especifica la citada Orden.

Las distintas peticiones se estudian y valoran en la 
Comisión Mixta Ministerio de Fomento -Ministerio de 
Cultura, que realiza la selección de las diferentes actua-
ciones a financiar.

Las posibles actuaciones para el año 2009 serán las 
que apruebe la Comisión Mixta en futuras reuniones, 
entre las solicitudes que cumplan los requisitos estable-
cidos en la Orden CUL/596/2005, en función de las dis-
ponibilidades presupuestarias y de los criterios de prio-
ridad a que también hace referencia la citada Orden.

En este sentido, esas posibles actuaciones vendrían 
a completar a las que en los últimos años han sido obje-
to de financiación en la provincia de Ciudad Real, que 

suponen una aportación de más de 1.200.000 € con 
cargo al 1% Cultural.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056740 a 184/056745

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística, utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE) una herramienta de infraestructura estadística 
en soporte magnético que reúne las empresas que operan 
en el territorio nacional. Se construye sobre la base de 
información procedente de diversos ficheros administrati-
vos y encuestas estadísticas y se actualiza una vez al año.

Los datos que se ofrecen tienen por referencia tem-
poral los años 2005, 2006 y 2007. La última referencia 
temporal disponible del DIRCE corresponde a 31 de 
diciembre de 2007 y por tanto en este momento no es 
posible conocer la situación de las empresas en el año 
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2008. La actualización anual correspondiente al 31 de 
diciembre de 2008 estará disponible en agosto de 2009, 
una vez sean tratadas e integradas las fuentes adminis-
trativas abastecedoras de información.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional.

En cada proceso de actualización anual del DIRCE, 
las empresas se clasifican en tres categorías demográfi-
cas: Altas, Permanencias y Bajas. El criterio fundamen-
tal que permite efectuar esta asignación está basado en 
la situación de actividad de la unidad, es decir, si en la 
actualización se detecta el inicio de actividades econó-
micas por parte de una empresa, se registra un Alta en 
el DIRCE (independientemente de que la empresa se 
haya constituido en ese momento o en un periodo ante-
rior). Dentro de esta categoría, se incluyen las empresas 
reactivadas en el año; estas unidades son las que esta-
ban activas dos años antes al de referencia, cesaron 
todas sus actividades el año anterior al de referencia y 
volvieron a ejercer alguna actividad en el año de refe-
rencia. Sí en la actualización se detecta el cese de acti-
vidades económicas por parte de una empresa, se regis-
tra una Baja en el DIRCE. Hay que observar que las 
empresas de baja pueden reactivarse en el futuro.

Las altas de empresas con domicilio social en las 
provincias de Castilla-La Mancha en los años 2005, 
2006 y 2007, han sido las siguientes:

Provincias 2005 2006 2007

Albacete 3.130 3.459 3.218

Ciudad Real 3.784 3.921 3.930

Cuenca 1.501 1.725 1.580

Guadalajara 2.175 1.901 1.975

Toledo 5.657 6.202 6.001

Total Castilla-La Mancha 16.247 17.208 16.704

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056770 a 184/056775

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

A través de las principales líneas de Mediación del 
ICO, desde 2005 y hasta el 21 de abril de 2009, se han 
beneficiado de estas líneas en la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha 27.790 clientes, en la provincia 
de Albacete 6.011 clientes, en la provincia de Ciudad 
Real 6.873 clientes, en la provincia de Cuenca 3.561 
clientes, en la provincia de Guadalajara 2.899 clientes y 
en la provincia de Toledo 8.446 clientes.

Durante el año 2005, accedieron a préstamos en la 
Línea ICO-PYME 2005 las siguientes PYMES y autó-
nomos:

ICO-PYME 
2005

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 2.814

N° de operaciones provincia de Albacete 486

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 724

N° de operaciones provincia de Cuenca 477

N° de operaciones provincia de Guadalajara 276

N° de operaciones provincia de Toledo 851

En el año 2006, se puso en marcha el Plan de 
Fomento Empresarial, plan que se renovó en los ejer-
cicios 2007 y 2008. Este Plan de Fomento Empresa-
rial se compone de cuatro líneas de Mediación: la 
línea ICO-PYME, la línea ICO-internacionalización 
de la Empresa Española, la línea ICO-Crecimiento 
Empresarial y la línea ICO-Emprendedores. Los 
datos sobre Castilla-La Mancha, y cada una de sus 
provincias, indican el siguiente número de operacio-
nes formalizadas:

PLAN FOMENTO EMPRESARIAL 2006
TOTAL

2007ICO-
PYME

ICO-
Emprendedores

ICO-
Internacional

ICO-
Crecimiento

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 4.932 21 1 3 4.957

N° de operaciones provincia de Albacete 976 4 /// 2 982

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 1.163 2 1 1 1.167

N° de operaciones provincia de Cuenca 659 6 /// /// 665

N° de operaciones provincia de Guadalajara 467 2 /// /// 469

N° de operaciones provincia de Toledo 1.667 7 /// /// 1.674



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1648

PLAN FOMENTO EMPRESARIAL 2007
TOTAL

2007ICO-
PYME

ICO-
Emprendedores

ICO-
Internacional

ICO-
Crecimiento

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 6.293 32 3 4 6.332

N° de operaciones provincia de Albacete 1.236 4 /// /// 1.240

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 1.510 3 2 2 1.517

N° de operaciones provincia de Cuenca 938 3 /// 2 943

N° de operaciones provincia de Guadalajara 617 7 /// /// 624

N° de operaciones provincia de Toledo 1.992 15 1 /// 2.008

PLAN FOMENTO EMPRESARIAL 2008
TOTAL

2007ICO-
PYME

ICO-
Emprendedores

ICO-
Internacional

ICO-
Crecimiento

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 4.235 57 /// 29 4.321

N° de operaciones provincia de Albacete 900 13 /// 8 921

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 1.018 15 /// 1 1.034

N° de operaciones provincia de Cuenca 626 6 /// 1 633

N° de operaciones provincia de Guadalajara 429 8 /// 2 439

N° de operaciones provincia de Toledo 1.262 15 /// 17 1.294

Para el año 2009, además de las Líneas de Media-
ción destinadas a financiar las inversiones en activos 
fijos de las pequeñas y medianas empresas españolas, 
como las líneas que componen el Plan de Fomento 
Empresarial 2009, se ha puesto en marcha el pasado 23 
de diciembre de 2008 la Línea ICO-Liquidez PYME 

2009 y en fechas recientes la Línea ICO-Liquidez 
Medianas Empresas 2009.

Hasta el 16 de abril de 2009, los datos del Plan de 
Fomento Empresarial 2009 y las Línea ICO- Liquidez 
PYME 2009 e ICO-Liquidez Medianas Empresas 2009, 
son los siguientes:

PLAN FOMENTO EMPRESARIAL 2009 ICO-
Liquidez
PYME

ICO-
Liquidez 
Medianas

TOTAL
2009ICO-

PYME
ICO-

Emprendedores
ICO-

Internacional
ICO-

Crecimiento

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 821 6 2 3 635 2 1.469

N° de operaciones provincia de Albacete 179 1 2 1 191 /// 374

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 189 1 /// /// 112 1 303

N° de operaciones provincia de Cuenca 123 /// /// 1 60 /// 184

N° de operaciones provincia de Guadalajara 101 2 /// /// 48 1 152

N° de operaciones provincia de Toledo 229 2 /// 1 224 /// 456

Además de estas Líneas de Mediación anuales, 
existen líneas de financiación plurianuales de las 
que se han beneficiado hasta el 21 de abril de 2009, 

los siguientes residentes en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha y en cada una de sus pro-
vincias.
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ICO-PIan 
Avanza

2006-2010

ICO-PIan 
VIVE

2008-2010

N° de operaciones C.A. Castilla-La Mancha 6.059 1.838

N° de operaciones provincia de Albacete 1.722 286

N° de operaciones provincia de Ciudad Real 1.584 544

N° de operaciones provincia de Cuenca 503 156

N° de operaciones provincia de Guadalajara 663 276

N° de operaciones provincia de Toledo 1.587 576

Por otra parte, en este periodo (2005-2009) se han 
formalizado operaciones de financiación directa con un 
total de nueve sociedades pertenecientes a la referida 
Comunidad Autónoma, dos sociedades pertenecientes 
a la provincia de Ciudad Real, dos a la de Guadalajara 
y cinco a la provincia de Toledo.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056776 a 184/056791

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

La distribución de la inversión del Estado entre las 
distintas Comunidades Autónomas obedece a criterios de 
racionalidad económica y cohesión territorial. En este 
sentido, los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
recogen las propuestas y los proyectos de inversión que 
proponen los Ministerios competentes y el resto de Entes 
Públicos cuyos presupuestos forman parte de los mismos, 
de acuerdo con los planes de inversión vigentes y las prio-
ridades generales establecidas para la inversión pública.

Con independencia de lo anterior, la elaboración de 
los Presupuestos Generales del Estado se realiza cum-
pliendo estrictamente el marco legal vigente y, en parti-
cular, lo que establecen en materia de inversiones esta-
tales las Leyes Orgánicas que han aprobado los Estatutos 
de Autonomía de las Comunidades Autónomas.

Así pues, el Gobierno, en relación con Cataluña, ha 
cumplido con lo establecido en la disposición adicional 
tercera de la Ley Orgánica 6/2006, de 19 de julio, de 
reforma del Estatuto de Autonomía de Cataluña: «La 
inversión del Estado en Cataluña en infraestructuras, 
excluido el Fondo de Compensación Interterritorial, se 
equiparará a la participación relativa del producto inte-
rior bruto de Cataluña con relación al producto interior 

bruto del Estado para un periodo de siete años. Dichas 
inversiones podrán también utilizarse para la liberación 
de peajes o construcción de autovías alternativas».

En el caso de las inversiones en la Comunidad Valen-
ciana, se puede afirmar que, teniendo en consideración el 
volumen de inversiones previsto en los Presupuestos 
Generales del Estado para el 2009, el crecimiento de las 
inversiones en la Comunidad Valenciana es superior al 
crecimiento medio de las inversiones regionalizadas. 
Este hecho obedece a la aplicación del principio antes 
mencionado de dar fiel cumplimiento a los Estatutos de 
Autonomía, por lo que con las inversiones citadas se lle-
varía a efecto lo establecido en el marco del Estatuto de 
Autonomía de la Comunidad Valenciana.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

A continuación se da respuesta a las cuestiones 
planteadas por S.S.:

1. El Acuerdo de La Unión Europea con Marrue-
cos permite la importación de tomate en territorio 
comunitario sin límite de cantidad, aunque sólo una 
parte de dicha importación puede acogerse a las condi-
ciones preferenciales de exención del derecho «ad valo-
rem» y del precio de entrada reducido.

No existen pruebas concretas de que las cantidades 
acogidas a condiciones preferenciales hayan sido reba-
sadas de manera que puedan considerarse incumpli-
mientos del Acuerdo de Asociación en vigor. Las canti-
dades importadas son controladas por los servicios 
aduaneros de los Estados miembros donde se produce 
la importación y se asignan a los contingentes preferen-
ciales acordados, en la medida en que es solicitado por 
el importador y existe disponibilidad de la cantidad 
contingentada. Las cantidades por encima de los con-
tingentes pueden ser importadas en La Unión Europea 
como si procedieran de cualquier otro país tercero, con 
la única preferencia de una exención del 60% del dere-
cho «ad valorem».

La Comisión Europea y los Estados miembros pue-
den llevar un seguimiento de las importaciones periódi-
camente ya que las informaciones sobre cantidades 
importadas son transmitidas por las autoridades adua-
neras diariamente. España realiza un seguimiento de 
las importaciones y, en el caso de que se observen posi-
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bles incumplimientos, se conecta inmediatamente con 
la Comisión Europea quien, históricamente, ha venido 
colaborando en este aspecto de manera satisfactoria.

Sin embargo, el Gobierno español y el de algún 
otro Estado miembro vienen insistiendo en las moda-
lidades de cálculo del precio de importación para su 
comparación con el precio de entrada a efectos de la 
procedencia de introducir derechos específicos. Se 
está proponiendo la simplificación de la normativa 
existente para garantizar la eficacia del mecanismo. 
Se trata de un problema interno de La Unión Europea 
en el que no están directamente afectados los sectores 
productor y exportador de Marruecos, y se viene 
poniendo de manifiesto desde antes del comienzo de 
las negociaciones actuales y dentro de las mismas de 
manera especial.

2. Siendo el objetivo final de estas negociaciones 
alcanzar una Zona de Libre Cambio entre La Unión 
Europea y Marruecos para el año 2012, inevitablemen-
te deberán negociarse algunas concesiones adicionales 
a las actualmente existentes que permitan llegar a un 
acuerdo final. No obstante, el Gobierno es plenamente 
consciente de que las condiciones adicionales que se 
acuerden no deben poner en peligro la supervivencia 
del sector hortofrutícola español, ni la continuación de 
su normal actividad productora y exportadora, aunque 
previsiblemente deba atravesar por un periodo de adap-
tación a las nuevas condiciones. Dentro del conjunto 
del sector hortofrutícola, existen en España productos 
más sensibles, entre los cuales hay que destacar funda-
mentalmente el tomate, para el que se establecen unas 
condiciones prioritarias que se refieren, por una parte, a 
los precios de entrada que deben respetar los tomates 
de Marruecos importados en La Unión Europea y, por 
otra, a los contingentes aplicables a los mismos. Igual-
mente se está defendiendo al máximo posible el mante-
nimiento de los precios de entrada de todos los produc-
tos hortofrutícolas para los que se aplica.

3. El primer Acuerdo de Asociación UE-Marrue-
cos entró en vigor en enero de 2000. En él ya se pre-
veían concesiones recíprocas para las importaciones de 
productos agrarios y los productos agrícolas transfor-
mados (PATs).

En 2002 se reanudaron las negociaciones para una 
mejora de las concesiones recíprocas en productos 
agrarios, que dieron lugar a nuevos protocolos en 2003, 
y ha habido una adaptación de dichos protocolos como 
consecuencia de la ampliación de La Unión, en marzo 
de 2005.

El 14 de noviembre de 2005 el Consejo aprobó un 
mandato a la Comisión Europea para celebrar negocia-
ciones sobre concesiones recíprocas adicionales con 
los socios euromediterráneos para productos agrarios, 
de la pesca y PATs. Aunque, según la directiva de nego-
ciación, estaba previsto finalizar las negociaciones a 
finales de 2006 para un primer grupo de países, este 

objetivo no ha sido alcanzado por la lentitud con que 
han transcurrido las conversaciones. El objetivo final es 
alcanzar una Zona de Libre Cambio para 2012. La últi-
ma ronda negociadora con Marruecos se inició en el 
mes de septiembre de 2008 y el acuerdo final parece 
próximo a alcanzarse.

Madrid, 13 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056797

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno de España ha venido reclamando la 
reapertura de los pasos fronterizos en Gaza, y en parti-
cular el del paso de Rafah, de acuerdo con los compro-
misos contraídos por Israel y todas las demás partes en 
el Acuerdo de Movimientos y Acceso de 2005. En esta 
línea se expresó con toda claridad el Presidente del 
Gobierno en su declaración sobre la crisis de Gaza el 
pasado 5 de enero, y en la Cumbre de Sharm el Sheik 
que marcó el final de la crisis, y así lo ha reiterado el 
Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación con 
ocasión de los contactos que ha venido manteniendo 
con las autoridades israelIES y palestinas. España, 
junto con los demás socios de la UE, ha mantenido per-
manentemente su disponibilidad para reanudar la 
misión en el paso de Rafah en los términos de dicho 
Acuerdo, para que la población palestina en la Franja 
de Gaza pueda recuperar la normalidad en sus condi-
ciones de vida y no siga siendo tomada como rehén de 
los conflictos políticos y enfrentamientos armados que 
padece la región.

No existe actualmente presencia de Guardia Civil en 
la misión referida. Los dos últimos guardias civiles 
integrantes de esta misión regresaron a España en mayo 
del año pasado.

Cabe señalar que periódicamente la Unión Europea 
anuncia nuevos llamamientos a contribuciones a los 
países miembros, a fin de disponer de una bolsa de inte-
grantes de cuerpos policiales que se desplegaría en la 
zona fronteriza tan pronto como la Unión Europea diera 
el visto bueno.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/056811

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

En la tabla del anexo se detallan los proyectos finan-
ciados por el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), 
Organismo Público de Investigación (OPI), sobre el 
Síndrome de Down, desde el año 2004 al año 2008.

Además, en 1990 se aprobó el Programa de Salud 
Materno Infantil en el Consejo Interterritorial del Siste-

ma Nacional de Salud. Desde entonces en todas las 
Comunidades Autónomas se realizan actuaciones para 
la detección precoz del Síndrome de Down, englobadas 
en los programas de Diagnóstico prenatal, cuya aplica-
ción es competencia de las mismas, tanto en sus conte-
nidos como en sus presupuestos.

La prevención del Síndrome de Down únicamente 
puede hacerse teniendo en cuenta el aumento exponen-
cial del riesgo de aparición de esta alteración genética 
en los embarazos a partir de los 35 años de edad. Actual-
mente hay técnicas ecográficas y analíticas, como «la 
medida del pliegue nucal» y «el triple test» para el des-
pistaje del Síndrome de Down que se realizan a todas las 
embarazadas en todas las Comunidades Autónomas.

ANEXO

TÍTULO CC AA PROVINCIA
CENTRO DE 

REALIZACIÓN
IMPORTE 

EN €
MUERTE NEURONAL EXCITOTÓXICA Y 
MEMORIA/APRENDIZAJE EN UN MODELO 
MURINO DE SÍNDROME DE DOWN, CORRECCIÓN 
FENOTIPICA MEDIANTE RNAI CONTRA DYRK-1A

Castilla-La 
Mancha

Albacete
Universidad de 

Castilla-La Mancha
108.100,00

MUERTE NEURONAL EXCITOTOXICA Y 
MEMORIA/APRENDIZAJE EN UN MODELO 
MURINO DE SÍNDROME DE DOWN, CORRECCIÓN 
FENOTIPICA MEDIANTE RNAI CONTRA DYRK1A

Cataluña Barcelona
Fundación Centro 

de Regulación 
Genómica

113.275,00

TRANSPORTE Y TRADUCCIÓN LOCAL DE MRNAS 
DENDRITICOS EN LA FISIOPATOLOGIA 
NEURONAL DEL SÍNDROME DE DOWN

Andalucía Sevilla
Universidad De 

Sevilla
127.330,00

CRIBADO PRENATAL DEL SÍNDROME DE DOWN 
MEDIANTE TEST DE CONTINGENCIA EN EL 
PRIMER TRIMESTRE. ESTUDIO MULTICENTRICO 
DE APLICACIÓN DEL TEST COMBINADO 
SEGUIDO DEL ESTUDIO SELECTIVO DE 
MARCADORES ECOGRAF1COS SECUNDARIOS

Cataluña Barcelona
Hospital Clínico y 

Provincial de 
Barcelona

72.116,00

PAPEL DE LA TRADUCCIÓN LOCAL DE DSCAM Y 
OTROS GENES DEL CROMOSOMA 21 EN LOS 
DEFECTOS DENDRITICOS ASOCIADOS AL 
SÍNDROME DE DOWN

Andalucía Sevilla
Facultad de 
Medicina de 

Sevilla
143.627,00

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056879 a 184/056908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas por Su 
Señoría se significa que los datos relativos a la Tasa de 

infracciones penales por mil habitantes de la provincia de 
Valencia en el periodo 2004-2008 fueron los siguientes:

Provincia 2004 2005 2006 2007 2008
Valencia 67,15 67,54 69,86 73,63 64,61

Por otra parte se adjunta anexo con las infracciones 
penales y los indicadores principales de criminalidad 
registrados en la citada provincia y periodo.
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ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS E 
INDICADORES PRINCIPALES DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO NACIONAL 
DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de Valencia/València Año: 2004
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
I. Delitos contra la vida, integridad y libertad personas 6.574
II. Delitos contra el patrimonio 61.274
III. Faltas de lesiones 5.134
IV. Faltas de hurto 50.968
Total Indicadores Principales 123.950
Faltas de: Datños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y resto de 
delitos y otras faltas penales.

34.450

Total Delitos y Faltas 158.400

Provincia de Valencia/València Año: 2005
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
I. Delitos contra la vida, integridad y libertad personas 7.197
II. Delitos contra el patrimonio 60.383
III. Faltas de lesiones 5.556
IV. Faltas de hurto 54.426
Total Indicadores Principales 127.562
Faltas de: Datños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y resto de 
delitos y otras faltas penales.

35.646

Total Delitos y Faltas 163.208

Provincia de Valencia/València Año: 2006
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
I. Delitos contra la vida, integridad y libertad personas 8.081
II. Delitos contra el patrimonio 62.320
III. Faltas de lesiones 5.878
IV. Faltas de hurto 57.530
Total Indicadores Principales 133.809
Faltas de: Datños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y resto de 
delitos y otras faltas penales.

38.302

Total Delitos y Faltas 172.111

Provincia de Valencia/València Año: 2007
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
I. Delitos contra la vida, integridad y libertad personas 8.360
II. Delitos contra el patrimonio 69.344
III. Faltas de lesiones 5.779
IV. Faltas de hurto 58.340

Provincia de Valencia/València Año: 2007
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
Total Indicadores Principales 141.823
Faltas de: Datños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y resto de 
delitos y otras faltas penales.

41.255

Total Delitos y Faltas 183.078

Provincia de Valencia/València Año: 2008
Indicadores Principales y Otras Infracciones Penales Conocidos
I. Delitos contra la vida, integridad y libertad personas 8.703
II. Delitos contra el patrimonio 61.669
III. Faltas de lesiones 5.598
IV. Faltas de hurto 47.055
Total Indicadores Principales 123.025
Faltas de: Datños, Amenazas y Coacciones, Contra 
Intereses Generales, Contra el Orden Público. Y resto de 
delitos y otras faltas penales.

40.042

Total Delitos y Faltas 163.067

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056913 a 184/056918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo, ha sido 
38.100, con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 14.783
Lugo 4.867
Ourense 5.478
Pontevedra 12.972

El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo de elec-
tores residentes en Europa, ha sido 14.246, con la 
siguiente distribución por provincias:

A Coruña 5.395
Lugo 1.445
Ourense 3.046
Pontevedra 4.360
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El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo de elec-
tores residentes en África, ha sido 42, con la siguiente 
distribución por provincias:

A Coruña 25
Lugo 3
Ourense 1
Pontevedra 13

El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo de elec-
tores residentes en América, ha sido 23.668, con la 
siguiente distribución por provincias:

A Coruña 9.283
Lugo 3.409
Ourense 2.412
Pontevedra 8.564

El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo de elec-
tores residentes en Asia, ha sido 48, con la siguiente 
distribución por provincias:

A Coruña 27
Lugo 2
Ourense 7
Pontevedra 12

El número de sobres devueltos hasta el 31 de marzo 
de 2009 con la documentación para el voto de las elec-
ciones al Parlamento de Galicia del 1 de marzo de elec-
tores residentes en Oceanía, ha sido 96, con la siguiente 
distribución por provincias:

A Coruña 53
Lugo 8
Ourense 12
Pontevedra 23

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez-Arenas Cisneros, Carmen (GP).

Respuesta:

Entre todas las personas que participaron en el viaje 
al que se refiere Su Señoría no figuraba ni una sola que 
realizara ninguna de las tres actividades interesadas.

Asimismo, y a mayor abundamiento, en ninguno de 
los restantes desplazamientos efectuados por la Minis-
tra ha participado persona alguna que realice ninguna 
de las tres actividades.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, Celinda (GP).

Respuesta:

El edificio de la antigua sede del Banco de España 
se encuentra actualmente en rehabilitación por parte de 
la Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio (SEGIPSA), adscrita al Ministerio de Economía y 
Hacienda, cuya finalización está prevista para el segun-
do semestre del presente año.

Una vez acabada la misma, se procederá al traslado 
de los Órganos Judiciales a ubicar en el citado edificio,

Asimismo se completará la actuación con una impor-
tante remodelación del actual Palacio de Justicia, que-
dando agrupadas todas las dependencias judiciales en el 
actual Palacio y la nueva sede del Banco de España.

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco (GP).

Respuesta:

El artículo 10 del Real Decreto 2271/2004, de 3 de 
diciembre, que regula el acceso al empleo público de 
las personas con discapacidad en la Administración 
General del Estado, determina en cuanto a la solicitud 
para adjudicación de destino, que los empleados públi-
cos con discapacidad podrán pedir la adaptación del 
puesto de trabajo. Y la Ley 7/2007, de 12 de abril, del 
Estatuto Básico del Empleado Público, en su artículo 
59, determina que cada Administración Pública adopta-
rá la medidas precisas para establecer las adaptaciones 
y ajustes razonables de tiempos y medios en el proceso 
selectivo y, una vez superado éste, las adaptaciones en 
el puesto de trabajo a las necesidades de las personas 
con discapacidad.
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En cualquier caso, la compatibilidad con el desem-
peño de las funciones propias del puesto de trabajo se 
valorará teniendo en cuenta las adaptaciones que se 
puedan realizar en él.

El Gobierno aprobó en Consejo de Ministros de 
fecha 26 de septiembre de 2008 una Estrategia global de 
acción para el empleo de personas con discapacidad 
2009-2012, en su objetivo operativo 4, en lo que se 
refiere al empleo público, conmina a seguir desarrollan-
do las previsiones contenidas en la normativa en vigor. 
Y por último, con fecha 13 de marzo de 2009 ha acorda-
do, promover el desarrollo del Primer Plan de Acción 
2009-2010 para el impulso y Ejecución esta Estrategia. 
El Plan recoge la programación de las actividades que 
los distintos Ministerios van a llevar a cabo en el marco 
de sus competencias en los años 2009 y 2010.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/056971

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

En el mes de febrero de 2009 el número de opera-
ciones financiadas con el Plan VIVE fue de 11.954, al 
pasar de 9.036 contabilizadas a 2 de febrero, a 20.990 a 
fecha 2 de marzo.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), una herramienta de infraestructura estadísti-
ca en soporte magnético que reúne las empresas que 
operan en el territorio nacional. Se construye sobre la 
base de información procedente de diversos ficheros 
administrativos y encuestas estadísticas y se actualiza 
una vez al año. Como consecuencia, no resulta posible 
ofrecer datos para períodos inferiores al año natural.

La última referencia temporal disponible del DIRCE 
corresponde a 31 de diciembre de 2007, y por tanto, en 
este momento no es posible conocer la situación de las 
empresas en el año 2008.

La actualización anual correspondiente al 31 de 
diciembre de 2008 estará disponible en agosto de 2009, 
una vez sean tratadas e integradas las fuentes adminis-
trativas abastecedoras de información.

Desde el DIRCE es posible ofrecer datos relevantes 
sobre número de empresas a nivel provincial como 
máximo. Por tanto, no es posible ofrecer los datos que 
se solicitan a nivel municipal.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional. El 
concepto de «empresa familiar» no es operativo.

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057046

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lassalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura participa, a través de su 
representación en el Consejo Superior de Enseñanzas 
Artísticas, en la elaboración de la normativa de ordena-
ción de las enseñanzas artísticas superiores.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lassalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

La Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del Impuesto 
sobre el Valor Añadido, supone la transposición al 
Derecho interno de las previsiones de la Directiva 
2006/112/CE, de 28 de noviembre, del Consejo, relati-
va al sistema común del Impuesto sobre el Valor Añadi-
do (DO L 347 de 11-12-2006).

Los artículos 98 a 101 de la Directiva citada prevén 
la aplicación de tipos reducidos en el Impuesto, si bien 
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dicha previsión queda limitada a los supuestos tasados 
en los Anexos III y IV de la misma, por lo que la legis-
lación nacional debe, en todo caso, acomodarse al lista-
do de bienes y servicios contenidos en los referidos 
anexos antes de adoptar cualquier decisión relativa a la 
rebaja de tipos de gravamen.

Los citados preceptos de Derecho comunitario se 
han incorporado a la Ley 37/1992 a través de sus artícu-
los 90 y 91.

En este sentido, el artículo 91.dos. 1.2° ya prevé la 
aplicación del tipo reducido del 4 por ciento a los libros 
en formato papel.

La citada Directiva 2006/112/CE no prevé, sin 
embargo, la posibilidad de aplicar tipos reducidos en el 
Impuesto sobre el Valor Añadido a los servicios y pro-
ductos culturales de cualquier formato o soporte.

No obstante lo anterior, la Comisión aprobó el 7 de 
julio de 2008 una propuesta de modificación de la men-
cionada Directiva en materia de tipos impositivos.

Sin embargo, y pese a la ampliación en las catego-
rías que el nuevo Anexo III contendría respecto de los 
bienes y servicios que pueden disfrutar de tipos reduci-
dos, no se ha previsto su extensión a los productos cul-
turales, en particular, a la música incorporada a sopor-
tes CD con la excepción de que lo que se incorpore a 
los mismos sea un libro. En este último caso, la inicia-
tiva sí permitiría de forma expresa que, por razones de 
neutralidad, el CD o CD-ROM correspondiente disfru-
te de un tipo reducido.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057060

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arias Cañete, Miguel (GP).

Respuesta:

En el mes de marzo de 2009 el número de operacio-
nes financiadas con el Plan VIVE fue de 14.040, al 
pasar de 20.990 contabilizadas a 2 de marzo, a 35.030 
en fecha 30 de marzo.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057064

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

En relación con los datos solicitados por Su Señoría, 
se señala que fueron: en 2007, 56.005; en 2008, 45.676 
y en el primer trimestre de 2009, 10.386.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057068

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Ciencia e Innovación y el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, junto 
con el Gobierno de la Comunidad Autónoma de Aragón, 
tienen el propósito de crear el Instituto de Investigación 
sobre Cambio Climático, que se instalaría en el antiguo 
Pabellón de España de la Expo 2008 de Zaragoza.

Respecto a la financiación del mencionado proyec-
to, en la Comparecencia, con n° de exp. 213/103, de 28 
de octubre de 2008, DS n° 22, de la Ministra de Ciencia 
e Innovación ante la Comisión Mixta Congreso-Senado 
se señaló que, aunque no existe una partida presupues-
taria nominativa para financiar el Instituto de Investiga-
ción sobre el Cambio Climático, existen partidas como 
las correspondientes a inversiones en Instalaciones 
Científicas y Tecnológicas Singulares (ICTS), que pue-
den utilizarse para esa finalidad.

Madrid, 18 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057069 a 184/057072

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El ICO formalizó con la Sociedad Expoagua una 
financiación por importe de 320 millones de euros.

La financiación se distribuía en tres tramos y con los 
siguientes plazos:

Tramo A: 204 millones de euros. Plazo hasta el 14 
de marzo de 2009.

Tramo B: 36 millones de euros. Plazo hasta el 14 de 
marzo de 2009.
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Tramo C: 80 millones de euros. Plazo hasta que se 
produzca el primero de los siguientes hitos: pago por 
Hacienda del IVA correspondiente al año 2008 o hasta 
el 31/12/09.

En la fecha de vencimiento de los Tramos A y B se 
realizaron los pagos por parte de la sociedad, 240 millo-
nes de euros de principal.

La entrega efectuada por parte de la Comunidad 
Autónoma de Aragón y por parte del Ayuntamiento de 
Zaragoza, quedó reflejada en el Acuerdo de ampliación 
de capital de la sociedad, cuyo capital social quedó 
establecido en 240 millones de euros.

A fecha 24 de abril de 2009, los tramos A y B habían 
sido amortizados y la única deuda pendiente que tiene 
la citada sociedad con el ICO son 60,3 millones de 
euros, correspondientes al Tramo C de la financiación, 
la cual será repagada con la devolución del IVA del 
ejercicio 2008.

En este tramo de la financiación no existía una 
garantía específica de la Comunidad Autónoma de Ara-
gón, ni del Ayuntamiento de Zaragoza. Su responsabili-
dad derivaba de su posición como accionista de la 
sociedad.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057089, 184/057092 a 184/057097

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Abad, 
Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

• Según información de Correos y Telégrafos el 
número total de votos entregados en plazo procedentes 
del exterior en las juntas electorales provinciales ascendió 
a 101.708, con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 35.321
Lugo 15.496
Ourense 21.804
Pontevedra 29.087

• El número total de envíos realizados al exterior 
por las delegaciones provinciales de la Oficina del 
Censo Electoral con motivo de las elecciones al Parla-
mento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 335.452, 
con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 117.920
Lugo 44.007
Ourense 74.471
Pontevedra 99.054

• El número total de envíos realizados al continente 
de Europa por las delegaciones provinciales de la Ofici-
na del Censo Electoral con motivo de las elecciones al 
Parlamento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 80.160, 
con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 30.391
Lugo 7.943
Ourense 19.958
Pontevedra 21.868

• El número total de envíos realizados al continente 
de América por las delegaciones provinciales de la Ofi-
cina del Censo Electoral con motivo de las elecciones 
al Parlamento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 
253.077, con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 86.628
Lugo 35.840
Ourense 54.117
Pontevedra 76.492

• El número total de envíos realizados al continente 
de África por las delegaciones provinciales de la Ofici-
na del Censo Electoral con motivo de las elecciones al 
Parlamento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 670, 
con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 267
Lugo 35
Ourense 60
Pontevedra 308

• El número total de envíos realizados al continente 
de Asia por las delegaciones provinciales de la Oficina 
del Censo Electoral con motivo de las elecciones al 
Parlamento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 363, 
con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 172
Lugo 29
Ourense 54
Pontevedra 108

• El número total de envíos realizados al continente 
de Oceanía por las delegaciones provinciales de la Ofi-
cina del Censo Electoral con motivo de las elecciones 
al Parlamento de Galicia de marzo de 2009 ha sido 
1.182, con la siguiente distribución por provincias:

A Coruña 462
Lugo 160
Ourense 282
Pontevedra 278

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

La Agencia Tributaria, viene realizando un impor-
tante esfuerzo económico en la renovación de los 
medios de Vigilancia Aduanera para el desarrollo de las 
funciones que tiene encomendadas.

Entre los años 2004 y 2008 la inversión realizada ha 
tenido, como uno de sus principales objetivos, la reno-
vación de la flota marítima. En este periodo, se han 
incorporado 14 nuevas patrulleras, pudiéndose afirmar 
que, en los últimos años, se ha renovado el 70% de la 
flota marítima.

El Servicio de Vigilancia Aduanera en Galicia, ha 
sido uno de los principales destinatarios de las referidas 
inversiones. De las embarcaciones de 30 metros de 
eslora, se han destinado 3 a Galicia, de las embarcacio-
nes de 17 metros de eslora se han destinado 2 a Galicia, 
y además, la embarcación para Operaciones Especiales 
Petrel, tiene su base en Galicia.

A todo ello hay que añadir el aumento de velocidad, 
autonomía, seguridad y dotación de medios electróni-
cos que la nueva generación de patrulleros incorpora.

En Galicia con base en Santiago de Compostela y 
con carácter permanente, se dispone de un avión y un 
helicóptero, cuya base se encuentra en Vigo.

En relación a la flota terrestre, se está renovando el 
parque automovilístico, con el objetivo de sustituir los 
vehículos que superen los diez años de antigüedad o 
más de 100.000 km. El número de vehículos adquiridos 
durante los ejercicios 2005-2008 fue de 172, de los que 
11 fueron destinados a las Bases de Galicia, y se aña-
den a la flota preexistente en la misma.

Por lo que a medios humanos se refiere, la evolu-
ción de las dotaciones de efectivos de las bases (Dele-
gaciones Especiales) del Servicio de Vigilancia Adua-
nera en la Comunidad Autónoma de Galicia, desde 
2004 hasta la actualidad, ha sido la siguiente:

2004 2005 2006 2007 2008 2009

Deleg. Esp. 
Sede A Coruña

17 18 17 17 29 29

Deleg. Esp. 
Sede Lugo

33 34 35 34 35 35

Deleg. Esp. 
Sede Ourense

17 17 17 17 16 16

Deleg. Esp. 
Sede Pontevedra

58 58 57 55 61 59

Deleg. Esp. 
Sede Vigo

76 77 75 73 75 73

Ha de tenerse en cuenta, además, que en la Unidad 
Delegación Especial, ubicada en A Coruña, prestan ser-
vicio en la actualidad 92 efectivos del área funcional de 
Vigilancia Aduanera. La evolución de estos efectivos, 
en el periodo indicado, es la siguiente:

2004 2005 2006 2007 2008 2009

Unidad D. 
Especial

58 93 90 89 92 92

Los datos del periodo 2004-2008 se refieren a los 
efectivos de diciembre de cada uno de los años y los 
datos de 2009, son de efectivos a fecha 21 de abril de 
2009.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057113

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel, y Torres Mora, 
José Andrés (GS)

Respuesta:

Durante el año 2008 los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado llevaron a cabo las siguientes actua-
ciones en la lucha contra el fraude y el delito tecnológi-
co en Málaga:

Cuerpo Nacional de Policía.

En la provincia de Málaga, la Brigada Provincial de 
Policía Judicial cuenta con un Grupo de Investigación 
de Delitos Tecnológicos, dependiente de la UDEV 
(Unidad de Delincuencia Especializada y Violenta), 
cuyas actuaciones se resumen a continuación:

2008 Conocidos Esclarecidos Detenidos

Compra-venta 
Internet

35 30 8

Transferencias 
fraudulentas

49 41 8

Robo cuentas correo 9 8 8

Injurias y calumnias 11 6 8

Amenazas 9 5 3

Pornografía Infantil 11 8 43

Resto Fraudes 
Tecnológicos

39 34 9
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Guardia Civil.

La Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Coman-
dancia de la Guardia Civil de Málaga realizó un total de 
64 actuaciones, con el siguiente desglose:

• 41 actuaciones por delitos contra la propiedad, de 
las cuales 35 fueron por estafas cometidas principal-
mente a través de las diferentes páginas de compra-ven-
ta establecidas en Internet, llegándose a resolver un 
40% de ellas, al identificar a sus autores. En las restan-
tes se ha logrado determinar que sus supuestos autores 
residen en el extranjero, sin conseguir por tanto su total 
esclarecimiento.

• 18 actuaciones por delitos contra las personas, 
especialmente injurias, amenazas y contra intimidad, 
realizadas principalmente en los distintos foros de 
opinión que existen en la red, lográndose identificar 
en un 75% de los casos a las personas supuestamente 
responsables.

• 3 actuaciones por corrupción de menores, que 
mediante engaño o amenaza han terminado publicitan-
do fotografías propias y/o conversaciones intimas en la 
red, lográndose identificar a sus autores parcialmente, 
toda vez que son residentes en el extranjero,

• 2 actuaciones por daños informáticos realizados 
a través de Internet, causados a empresas públicas u 
organismos privados, que se encuentran en fase de
investigación.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057114

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Con el objeto de ampliar la accesibilidad a los servi-
cios prestados en la red de oficinas postales en la pro-
vincia de Málaga, está prevista, durante el presente año, 
la apertura de la sucursal 21 de Málaga así como la 
informatización de tres oficinas auxiliares ya existentes 
que permitirá ampliar los servicios ofrecidos a los ciu-
dadanos en dichas oficinas.

En esta línea de acción cabe destacar que está en 
estudio la apertura de otras tres nuevas oficinas postales 
en la provincia.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006 toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las Entidades Locales y reten-
ciones practicadas en cada una de ellas, se encuentra 
disponible en la página web del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es.

La Diputación Provincial de Soria recibirá, durante 
el año 2009, doce entregas a cuenta, correspondientes a 
la participación en tributos del Estado del ejercicio 
2009, por importe de 29.208.220,68 euros. En el 
momento en que los datos precisos para su cálculo 
estén disponibles, la Diputación de Soria recibirá la 
transferencia oportuna como resultado de la liquidación 
definitiva de la participación en tributos del Estado, del 
ejercicio 2007.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057128

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

Las Leyes de Presupuestos Generales del Estado, al 
objeto de dar cumplimiento a lo previsto en la Disposi-
ción adicional quinta del Texto Refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por 
Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, tienen 
prevista una dotación presupuestaria para subvencionar 
el servicio de transporte colectivo urbano prestado por 
los ayuntamientos que cumplen determinados requisitos 
especificados en las propias Leyes de Presupuestos.

En la provincia de Soria, solamente existe un muni-
cipio que cumple los requisitos necesarios para solicitar 
estas subvenciones, y es la propia capital de la provin-
cia la que, en el periodo 2003-2008, ha percibido las 
siguientes cantidades:

Municipio 2003 2004 2005 2006 2007 2008
Soria 5.374,90 5.147,01 6.195,04 5.618,69 1.863,01 31.724,46

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057137 y 184/057138

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Domínguez, Mª Soledad (GS).

Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Badajoz, con datos obtenidos a fecha 21 
de abril de 2009, asciende a 11.329.

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Badajoz, en 
el periodo comprendido entre julio de 2007 y diciembre 
de 2008, ambos inclusive, ascendió a 9.689.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057139

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Domínguez, María Soledad (GS).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura, desde la implantación de esta medida 
hasta el 13 de abril de 2009, asciende a 16.902, de los 
que 11.508 corresponden a la Delegación de Badajoz y 
5.394 a la Delegación de Cáceres.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

FEVE (Ferrocarriles Españoles de Vía Estrecha) 
está atenta a satisfacer las demandas institucionales y 

de los ciudadanos siempre y cuando dichas necesidades 
y demandas estén al alcance de sus recursos. En este 
sentido, FEVE ha llegado a un acuerdo con diferentes 
municipios de forma que se estudiarán sus demandas y 
se atenderán las que sean viables contando siempre con 
su compromiso de colaboración.

Se señala que FEVE no ha suprimido el tren de las 
14,20 horas con salida de Ferrol y destino Ortigueira.

FEVE no ha reducido ni tiene previsión de reducir 
servicio de trenes en Galicia, y en concreto no hay nin-
guna previsión de suprimir trenes en la línea Fenol - 
Ortigueira.

Por último se indica que es intención de FEVE 
incorporar sus nuevas unidades de material móvil en 
este año 2009.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057166, 184/057169 y 184/057170

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Cáselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

El barrio de Palavea (A Coruña), era atendido pos-
talmente por una oficina auxiliar hasta finales del año 
1990, fecha en la que los servicios prestados en la 
misma fueron asumidos por la Sucursal Urbana y la 
Unidad de Distribución número 4 de A Coruña, excep-
to parte del servicio de entrega en Lista a los residen-
tes de la sección urbana correspondiente a la zona, 
que se prestaba en un local ubicado en el mercado 
municipal.

A finales del año 2006, coincidiendo con las obras 
del mercado, este servicio, de carácter residual, pasó a 
proporcionarse en la Sucursal Urbana número 4, con un 
horario continuado de 8:30 a 20:30 horas y donde se 
prestan todos los servicios de admisión y entrega pro-
pios de una oficina postal.

A este respecto cabe indicar que en el ámbito urba-
no este tipo de servicios restringidos, como el que se 
ofrecía en el punto de atención que existía en Palavea, 
son prestados actualmente en oficinas postales.

Los actuales recursos se adecúan a las necesidades 
postales de la población de Palavea, sin perjuicio de 
que se preste atención a la variación de las circunstan-
cias presentes para adaptar dichos recursos a las necesi-
dades que se detecten.

Por lo que respecta al reparto de correspondencia en 
los términos municipales de Rianxo, y Boiro (A Coru-
ña), se efectúa con regularidad y el correo pendiente, 
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salvo casos puntuales de entradas masivas de envíos 
para su distribución, nunca es significativo. En estas 
ocasiones, se prioriza el reparto de la correspondencia 
de línea básica para asegurar los parámetros de calidad 
establecidos en el artículo 45 del Real Decreto 
1298/1999, de 3 de diciembre, por el que se aprueba el 
Reglamento por el que se regula la prestación de los 
servicios postales.

Se considera necesario precisar, que el Ayunta-
miento de Rianxo está procediendo a una nueva rotu-
lación y numeración de las calles y viviendas en todo 
el municipio, y que el Ayuntamiento de Boiro proce-
dió el pasado año a dar una nueva numeración de las 
viviendas de las parroquias de Escarabote, Pesqueira, 
Cespón y Abanqueiro, por lo que los envíos llegan 
indistintamente con las direcciones antiguas y moder-
nas, e incluso sin dirección postal, únicamente con el 
nombre del lugar. Esta circunstancia, ajena a Correos, 
puede ralentizar o distorsionar esporádicamente el 
reparto durante el periodo de adaptación a las nuevas 
direcciones.

Por lo que se refiere a ambos términos municipales, 
la plantilla actual de reparto se considera adecuada a las 
necesidades existentes para prestar el servicio postal de 
distribución con calidad y eficiencia. No obstante, 
Correos está analizando el entorno y permanecerá aten-
to a la evolución de la actividad postal por si fuera 
necesario adoptar alguna medida para mantener la regu-
laridad en el reparto y atender las necesidades de distri-
bución futuras.

Por el momento el incremento de población en el 
término municipal de Boiro, en el periodo comprendi-
do entre los años 2001 al 2008, fue de 656 (de 18.074 a 
18.730 habitantes), según los datos del Instituto Nacio-
nal de Estadística, no se considera significativo a efec-
tos postales.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057188 a 184/057191

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reinares Fernández, Jaime (GP).

Respuesta:

Los datos de aplicación de la Línea ICO-Internacio-
nalización de la Empresa Española 2008, de la Línea 
ICO-Crecimiento Empresarial 2008, de la Línea ICO- 
Emprendedores 2008 y de la Línea ICO- PYME 2008, 
se detallan en los siguientes cuadros (en millones de 
euros):

LÍNEA ICO-INTERNACIONALIZACIÓN 2008
ASTURIAS

Importe Global de Préstamo 1,92
Inversión Inducida Estimada 3,00
Número de Operaciones 3
Préstamo medio 0,64

LÍNEA ICO-CRECIMIENTO EMPRESARIAL 2008
ASTURIAS

Importe Global de Préstamo 7,97
Inversión Inducida Estimada 12,58
Número de Operaciones 8

Préstamo medio 1,00

LINEA ICO-EMPRENDEDORES 2008
ASTURIAS

Importe Global de Préstamo 0,91
Inversión Inducida Estimada 1,22
Número de Operaciones 24
Préstamo medio 0,04

LINEA ICO-PYME 2008
ASTURIAS

Importe Global de Préstamo 137,77
Inversión Inducida Estimada 255,53
Número de Operaciones 2.122
Préstamo medio 0,06

Madrid, 2 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057203

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Dávila, María Olaia y Jorquera 
Cáselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

En relación con la pregunta planteada por Sus Seño-
rías conviene poner de manifiesto, en primer lugar, la 
legalidad de la práctica de la subcontratación, que se 
enmarca en el principio de libertad de empresa.

Desde el punto de vista de la legislación laboral, la 
posición del Gobierno respecto de la externalización de 
actividades productivas parte de que esta forma lícita de 
organización del trabajo no debe traducirse en una merma 
de los derechos de los trabajadores. En este sentido, la 
política desplegada respecto de esta cuestión se ha tradu-
cido en el establecimiento de una mayor transparencia y 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1661

garantías en las cadenas de subcontratación con la finali-
dad de preservar los derechos de los trabajadores.

Así, el Acuerdo de 9 de mayo de 2006 para la mejo-
ra del crecimiento y del empleo, firmado por el Gobier-
no, los sindicatos CCOO y UGT y las organizaciones 
empresariales CEOE y CEPYME, reconociendo el 
cambio de las estructuras productivas que ha supuesto 
la contratación y subcontratación de obras y servicios, 
asume la tarea de actualizar algunos aspectos de la 
legislación laboral, con el objeto de armonizar la exter-
nalización productiva con la protección de los derechos 
de los trabajadores de las empresas contratistas y sub-
contratistas, cuando los trabajos contratados o subcon-
tratados se desarrollan en el mismo centro de trabajo.

Dichas medidas se trasladan a la Ley 43/2006, de 29 
de diciembre, que reforma los artículos 42, 43 y 81 de 
la Ley del Estatuto de los Trabajadores. Así:

• Se añade un nuevo párrafo al artículo 42.4 de la 
Ley del Estatuto de los Trabajadores, exigiendo a la 
empresa principal la llevanza de un Libro Registro de 
Contratas y Subcontratas en los casos en que la activi-
dad contratada se desarrolle en el mismo centro de tra-
bajo, en el que conste la información que la empresa 
contratista o subcontratista debe facilitar a los represen-
tantes legales de sus trabajadores, y que debe estar a su 
disposición.

• Se añaden los nuevos apartados 6 y 7 al artículo 
42 de la Ley del Estatuto de los Trabajadores, en mate-
ria de representación de los trabajadores de empresas 
contratistas y subcontratistas, estableciendo el derecho 
de los trabajadores de estas empresas que carecen de 
representación legal a formular a los representantes de 
los trabajadores de la empresa principal cuestiones 
relativas a las condiciones de ejecución de la actividad 
laboral, mientras compartan centro de trabajo y carez-
can de representación, incluyendo asimismo el derecho 
de los representantes legales de los trabajadores de la 
empresa principal y de las empresas contratistas y sub-
contratistas, cuando compartan de forma continuada 
centro de trabajo, a reunirse, a efectos de coordinación 
entre ellos y en relación con las condiciones de ejecu-
ción de la actividad laboral.

• Se reforma asimismo el artículo 43 de la Ley del 
Estatuto de los Trabajadores, incorporando la práctica 
jurisprudencial a la norma, para precisar mejor los lími-
tes existentes entre la descentralización productiva y la 
cesión ilegal de trabajadores.

En todo caso, se entiende que se incurre en la cesión 
ilegal de trabajadores cuando se produzca alguna de las 
siguientes circunstancias: que el objeto de los contratos 
de servicios entre las empresas se limite a una mera 
puesta a disposición de los trabajadores de la empresa 
cedente a la empresa cesionaria, o que la empresa 
cedente carezca de una actividad o de una organización 
propia y estable, o no cuente con los medios necesarios 
para el desarrollo de su actividad, o no ejerza las fun-
ciones inherentes a su condición de empresario.

• Por último, se da una nueva redacción al artículo 
81 de la Ley del Estatuto de los Trabajadores, contem-
plando la posibilidad de que la representación de los 
trabajadores de empresas contratistas y subcontratistas 
pueda hacer uso de los locales de los representantes de 
los trabajadores de la empresa principal en los términos 
que acuerde con la empresa, cuando compartan de 
forma continuada el centro de trabajo.

En consecuencia, con las modificaciones introduci-
das se pretende mejorar la protección de los trabajado-
res (derecho a la información, refuerzo de la coordina-
ción, facilidades a los representantes) cuando su 
prestación de servicios se lleva a cabo en un entorno 
ajeno al de su propia empresa. O, dicho de otro modo: 
para que una opción empresarial lícita como es la des-
centralización productiva no se traduzca en merma de 
derechos de los trabajadores, se atribuye a la empresa 
principal un papel importante en la misión de garanti-
zar los derechos de trabajadores con los que no le une 
relación laboral alguna pero que prestan servicios en 
unas condiciones de trabajo en gran medida determina-
das por él.

Por otra parte, parece necesario realizar algunas 
consideraciones en relación con los expedientes de 
regulación de empleo. Así, en primer lugar, debe indi-
carse que, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 2 
del Real Decreto 43/1996, de 19 de enero, por el que se 
aprueba el Reglamento de los procedimientos de Regu-
lación de Empleo y de Actuación Administrativa en 
materia de Despidos Colectivos, es competente la 
Administración General del Estado en relación a los 
expedientes de regulación de empleo que afecten a cen-
tros de trabajos radicados en más de una Comunidad 
Autónoma. Este es el caso de TELEFÓNICA, empresa 
con amplia implantación nacional.

No obstante, al mismo tiempo debe ponerse de 
manifiesto que la regulación del procedimiento de des-
pido colectivo, establecida en el artículo 51 de la Ley 
del Estatuto de los Trabajadores y el Real Decreto 
43/1996, de 19 de enero, que lo desarrolla, otorga a los 
representantes de la empresa y los trabajadores un muy 
amplio protagonismo en la tramitación del procedi-
miento. Esta relevancia se confirma en el apartado 5 del 
mismo artículo, que señala que «Cuando el periodo de 
consultas concluya con acuerdo entre las partes, la 
autoridad laboral procederá a dictar resolución en el 
plazo de quince días naturales autorizando la extinción 
de las relaciones laborales. Si transcurrido dicho plazo 
no hubiera recaído pronunciamiento expreso, se enten-
derá autorizada la medida extintiva en los términos 
contemplados en el acuerdo». En este sentido, los dos 
últimos expedientes de regulación de empleo presenta-
dos ante la Dirección General de Trabajo del Ministerio 
de Trabajo e Inmigración han sido referidos a las divi-
siones de TELEFÓNICA INVESTIGACIÓN Y DESA-
RROLLO, S.A, y a TELEFÓNICA MÓVILES ESPA-
ÑA, S.A.U., autorizados en virtud de resoluciones 
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emitidas el 21 de mayo y el 21 de noviembre de 2008 
respectivamente, como consecuencia de sendos acuer-
dos alcanzados entre representación empresarial y 
social.

Finalmente, cabe señalar que con ocasión de la tra-
mitación del expediente de regulación de empleo de 
TELEFÓNICA MÓVILES ESPAÑA, S.A.U y como 
consecuencia de la intervención del Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración, el Grupo Telefónica se comprome-
tió en 2008 a la creación de 500 puestos de trabajos en 
el plazo de 2 años y a no presentar ningún nuevo ERE 
durante el año 2009, compromiso éste último cumplido 
por el momento.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057221

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, María Concepción (GP).

Respuesta:

En primer lugar hay que distinguir entre el llamado 
«ciberbullying», esto es, la utilización de las tecnologías 
de la sociedad de la información y de las comunicacio-
nes (TIC), fundamentalmente la telefonía móvil y la red 
de Internet para acosar a un menor, y el «grooming», 
referido a cuando el ciber-acoso tiene carácter sexual, y 
se refiere a las acciones realizadas deliberadamente por 
un adulto con el fin de establecer una relación y un con-
trol emocional sobre un menor con el fin de preparar el 
terreno para el abuso sexual.

El «ciberbullying» se produce generalmente en un 
ámbito público, como por ejemplo las redes sociales de 
un centro educativo. En estos casos el Administrador de 
esta red sí que tiene la posibilidad de ejercer un control 
sobre el contenido inadecuado que se publica, y por 
tanto puede incurrir en una responsabilidad. Hay que 
decir que la colaboración de estos administradores con 
la Policía es generalmente muy buena.

La BIT (Brigada de Investigación Tecnológica) de la 
Comisaría General de Policía Judicial, cuenta con dos 
Grupos de «protección al menor», y con el objetivo de 
reforzar la investigación de conductas como el «cyber-
bullying» se ha creado un nuevo Grupo de Investigación 
de Redes Abiertas, uno de cuyos objetivos es precisa-
mente el de investigar las redes sociales mencionadas.

Por otra parte, la Comisaría General de Seguridad 
Ciudadana dentro del Programa POLICÍA-ESCUELA 
está ejecutando, el segundo año del «Plan Director para 
la Convivencia y Mejora de la Seguridad Escolar», así 
como la elaboración de la «Guía Metodológica y de 

Contenidos». Se llevan a cabo diferentes actividades, 
destacando fundamentalmente las relacionadas con: 
Acoso escolar, Drogadicción, Bandas juveniles, Delitos 
tecnológicos asociados a Internet.

Asimismo, la Unidad Técnica de Policía Judicial de 
la Guardia Civil y la Comisaría General de Policía Judi-
cial del C.N.P. elaboraron un Plan Especial de Actua-
ción y Medidas de Aplicación contra el Acoso Electró-
nico a Menores.

Dicho Plan es de aplicación a todas las Unidades de 
ambos Cuerpos que intervengan en casos de:

• Acoso escolar donde exista intervención de 
medios o instrumentos propios de las tecnologías de la 
información (teléfonos móviles, internet, ordenadores, 
etc.).

• Grabación o difusión ilegítima de imágenes de 
menores en situaciones que perjudiquen o puedan per-
judicar su integridad o desarrollo.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057222

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, María Concepción (GP).

Respuesta:

En el conjunto de actuaciones para garantizar la 
seguridad en la Red, el Gobierno contribuye con políti-
cas de carácter preventivo y reactivo dirigidas princi-
palmente a ciudadanos y empresas.

Dichas actuaciones se enmarcan en el eje de Seguri-
dad y Confianza del Plan AvanzaDos, que es el resulta-
do de la extensión hasta 2012 del Plan Avanza para el 
desarrollo de la Sociedad de la Información y de con-
vergencia con Europa y entre Comunidades Autónomas 
y Ciudades Autónomas.

Entre los objetivos de dicho eje en materia de segu-
ridad de la información, cabe destacar:

1. La mejora de la capacitación y educación en 
seguridad de los particulares y empresas, para conti-
nuar avanzando en la mejora del nivel de conocimiento, 
sensibilización, protección y gestión de la seguridad, y 
para la puesta en práctica de las recomendaciones bási-
cas relativas al uso seguro y responsable de Internet.

2. El refuerzo de la competencia y efectividad de 
los servicios para la seguridad de la información, con 
equipos de alerta y respuesta sobre incidentes de segu-
ridad altamente competitivos, de forma que el conoci-
miento sobre las vulnerabilidades y las amenazas 
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pueda ser correctamente difundido a los particulares y 
empresas.

3. El avance en la excelencia tecnológica en segu-
ridad de la información facilitando el aprovechamiento 
por parte de la Industria de las oportunidades generadas 
en el proceso de construcción de la confianza, y mejo-
rando el proceso de desarrollo de productos de seguri-
dad poniendo en valor la certificación de la seguridad.

En relación con las actuaciones en 2009, dotadas 
con 10,78 millones de euros, cabe destacar. el Centro 
de Respuestas a Incidentes de Seguridad de INTECO, 
denominado INTECO-CERT, que permite difundir al 
ciudadano y a las empresas recomendaciones de seguri-
dad para hacer frente a incidentes de seguridad de la 
información, así como colaborar con los agentes impli-
cados para facilitar la detección temprana y reacción 
frente a nuevos incidentes de seguridad y fraudes.

Como complemento a esta actuación, y con un carác-
ter más divulgativo y de ayuda, la Oficina de Seguridad 
del Internauta (OSI) tiene como objetivo contribuir a la 
mejora de los niveles de concienciación, formación y 
sensibilización de los ciudadanos en materia de seguri-
dad de la información. La OSI presta el servicio a través 
de Internet por medio de un Portal Web de información, 
accesible y estructurado, correo electrónico, foros de 
consulta y una línea de atención telefónica.

Además de estas actuaciones, cabe destacar el 
papel del nuevo DNIe electrónico en la mejora de los 
niveles de la seguridad de la información. En este sen-
tido, el DNI electrónico contribuye a la correcta iden-
tificación de las personas que establecen relaciones 
entre sí en el ámbito digital y facilita la firma electró-
nica de documentos.

En el ámbito de competencia del Ministerio del 
Interior, se destacan:

— La BIT (Brigada de Investigación Tecnológica), 
Unidad del Cuerpo Nacional de Policía destinada a res-
ponder a los retos que plantean las nuevas formas de 
delincuencia.

— En la página web «www.policia.es», se publican, 
a disposición de todos los ciudadanos, y se enumeran 
consejos de seguridad muy útiles, relativos a este asun-
to. Asimismo en la página Web de la Guardia Civil, se 
dispone de una dirección de correo electrónico a la cual 
cualquier ciudadano puede enviar información relativa a 
posibles actividades delictivas que se observen.

— A nivel provincial, en las Secciones de Investi-
gación de las Unidades Orgánicas de Policía Judicial 
(UOPJ) de cada Comandancia de la Guardia Civil, se 
dispone de personal formado en investigación de estos 
delitos, que se encarga de las gestiones concernientes a 
su ámbito territorial así como de la elaboración de 
informes técnicos y policiales. Son los denominados 
EDITES (Equipos de Investigación Tecnológica). En 
total, 124 agentes distribuidos por todo el territorio 
nacional.

— A nivel nacional, en la Unidad Central Operativa 
de la Guardia Civil, se dispone de un Grupo de Delitos 
Telemáticos (GDT) encargado de la investigación de 
los hechos que revisten especial dificultad, complejidad 
o trascendencia, así como de prestar los apoyos técni-
co-operativos requeridos por las Unidades territoriales 
antes mencionadas. Son 13 componentes del Cuerpo 
localizados en Madrid. Se ha reforzado este grupo con 
6 especialistas nuevos.

— También, a nivel central, dentro de la Unidad 
Técnica de Policía Judicial, se dispone de una Sección 
de Análisis, que se encarga del análisis de la informa-
ción concerniente a estos hechos. Además, en la página 
web corporativa existe un buzón a disposición de los 
ciudadanos para que puedan comunicar todo tipo de 
información o datos de actividades sospechosas. La 
UTPJ se encarga de su análisis y difusión a la Unidad 
correspondiente.

— Por otra parte, en el Servicio de Criminalística, 
el Departamento de Electrónica e Informática tiene 
como cometido la realización de peritajes informáticos 
y digitales así como el análisis forense de los dispositi-
vos e indicios electrónicos, intervenidos en actuaciones 
de las Unidades operativas y que servirán a posteriori, 
como prueba ante los tribunales de justicia.

— Durante los últimos años se han podido desple-
gar gradualmente especialistas en delitos tecnológicos, 
previamente formados, en todas las UOPJ,s.

— También se ha procedido a dotar de recursos 
técnicos adecuados a las Unidades con personal espe-
cializado.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057223

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, María Concepción (GP).

Respuesta:

En la actualidad la publicidad o comunicaciones en 
Internet (web, blogs, etc.) de contenidos favorables a la 
extrema delgadez de las personas, que en su caso pro-
ducen enfermedades como la anorexia o la bulimia, no 
tienen tipificación delictiva, siendo la vía para su repro-
che jurídico, el derecho administrativo sanitario en 
relación con la normativa de protección de los menores 
de edad, máximos consumidores de dichas paginas 
informáticas. En cualquier caso será la Autoridad Judi-
cial quien pueda ordenar medidas contra tales páginas 
en la Red.
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No obstante, las Unidades especializadas de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado desarrollan 
una laboriosa investigación para conocer la localización 
y difusión de estas páginas, realizándose un seguimien-
to constante para determinar si, desde alguna de ellas, 
pudiera estar cometiéndose algún delito como la induc-
ción al suicidio.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, Concepción (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha iniciado ya una serie de líneas de 
acción que redundarán en la mejora de la productividad 
del empleo en España.

Así, en el Plan Español para el Estímulo de la Econo-
mía y el Empleo se contempla el aumento de la inversión 
en I+D y en innovación, así como la mejora de la educa-
ción y la formación a todos los niveles, con la finalidad 
de reforzar el capital humano y tecnológico de un siste-
ma productivo que se pretende que avance hacia un 
nuevo modelo en el que se desarrollen nuevas activida-
des y sectores como la investigación y la innovación, las 
energías renovables y las actividades medioambientales.

Junto a ello, se está trabajando en la modernización 
de los Servicios Públicos de Empleo, para lograr una 
gestión más adecuada de la intermediación laboral y de 
la adaptación de los recursos humanos a las necesida-
des de ese nuevo modelo productivo, de forma que 
cuando se produzca la salida de la crisis la economía 
española funcione a partir de bases más adecuadas a los 
requerimientos de la globalización.

Por otra parte, en el ámbito del diálogo social se está 
evaluando el desarrollo de las medidas derivadas del 
Acuerdo sobre el mercado de trabajo del año 2006, con 
la finalidad de valorar la procedencia de introducir 
cambios en las mismas.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057238 y 184/057239

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bravo Ibáñez, María Concepción (GP).

Respuesta:

Según el artículo 17.2 de la Ley 35/2006, de 28 de 
noviembre del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas y de modificación parcial de las leyes de los 
Impuestos sobre Sociedades, sobre la Renta de no Resi-
dentes y sobre el Patrimonio, tendrán la consideración 
de rendimientos del trabajo, entre otros:

«...las prestaciones percibidas por los beneficiarios 
de los planes de pensiones y las percibidas de los pla-
nes de pensiones regulados en la Directiva 2003/41/CE 
del Parlamento Europeo y del Consejo, de 3 de junio de 
2003, relativa a las actividades y la supervisión de fon-
dos de pensiones de empleo, cualquiera que sea la con-
tingencia cubierta por los mismos (jubilación, incapaci-
dad laboral total y permanente para la profesión habitual 
o absoluta y permanente para todo trabajo y la gran 
invalidez, dependencia severa o gran dependencia y 
muerte del partícipe o beneficiario)...».

Esta misma consideración se mantiene, cualquiera 
que sea la forma de cobro de dicha prestación: renta, 
capital o en forma mixta, renta y capital. También tie-
nen la consideración de rendimientos del trabajo la dis-
posición de los derechos consolidados de los planes de 
pensiones en los supuestos excepcionales de enferme-
dad grave o desempleo de larga duración.

No obstante, los modelos de declaración del IRPF 
no disponen de ninguna casilla específica para declarar 
este particular tipo de rendimientos del trabajo, por lo 
que, con la información disponible en la Agencia Tri-
butaria no es posible diferenciar éstos del resto de ren-
dimientos del trabajo para estimar la recaudación deri-
vada de su cobro anticipado.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057241 y 184/057243

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

El asunto interesado por Su Señoría fue tratado en la 
pregunta oral con n° de expediente 180/502, publicada 
en el Diario de Sesiones del Congreso del pasado 22 de 
abril.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057280

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

En el local que provisionalmente se está utilizando 
en la localidad de Pontedeume, A Coruña, para la pres-
tación de los servicios postales, se han detectado ciertas 
deficiencias que en gran medida ya se han solucionado 
o están en proceso de solución.

La instalación de un sistema de extracción y renova-
ción de aire, ha solventado la principal de estas defi-
ciencias, que afectaba a la ventilación del local.

Además, Correos ha iniciado actuaciones para la 
búsqueda de un nuevo local, en régimen de alquiler, 
que se adecué a las necesidades de la prestación del ser-
vicio postal, así como a los requerimientos en materia 
de salud laboral y seguridad establecidos en la normati-
va vigente.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Echaniz Salgado, José (GP).

Respuesta:

Se adjuntan en anexo las distintas Resoluciones por 
las que se hacen públicas las subvenciones otorgadas 

por el Departamento de Trabajo e Inmigración a las 
organizaciones sindicales y asociaciones empresariales.

Por otro lado, se señala que la O. M. de 25 de marzo 
de 1997, por la que se establecen las bases reguladoras 
de la concesión de subvenciones a las organizaciones 
sindicales para la realización de actividades de carácter 
formativo y otras, dentro de los fines propios de las 
mismas, fue derogada por la Orden TAS/1303/2007, de 
26 de abril, por la que se establece las bases regulado-
ras para la concesión de subvenciones a las organiza-
ciones sindicales en proporción a su representatividad 
por la realización de actividades de carácter sindical.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/057308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Pérez, Francisco A. (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo relación de actuaciones finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural del Minis-
terio de Fomento, en la Ciudad Autónoma de Ceuta, en 
los años 2004 a 2008.

La financiación de estas actuaciones se ha realizado 
mediante la suscripción de los correspondientes Conve-
nios de Colaboración. En todos los casos se encuentran 
abonadas la totalidad de las aportaciones previstas por 
el Ministerio de Fomento hasta la anualidad de 2008.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL Y FINANCIADAS 
EN EL PERIODO 2004-2008 EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA

Código 

expediente
Título Municipio Provincia

Anualidad 

2004

Anualidad 

2005

Anualidad 

2006

Anualidad 

2007

Anualidad 

2008

Anualidad 

2009

Anualidad 

2010

Aportación 

total M. 

Fomento

18-51001-

00839-04

Intervención en los restos arqueológicos 

de la antigua Basílica Tardo-Romana
Ceuta Ceuta - € 241.437,86 € 340.000,00 € - € - € - € - € 581.437,86 €

18-51001-

00840-04

Restauración del Revellín de San 

Pablo en las Murallas Reales. Fase I
Ceuta Ceuta - € - € 600.000,00 € - € - € - € - € 800.000,00 €

18-51001-

00841-04

Actuaciones en la Ciudad Histórica. 

Restauración de la Muralla Califal
Ceuta Ceuta 148.750,47 € - € - € - € - € - € - € 148.750,47 €

18-51001-

01314-06

Rehabilitación de Edificio de la 

Antigua Estación de Ferrocarril Ceuta-

Tetuán, para Biblioteca Pública. I Fase

Ceuta Ceuta - € - € - € 524.381,00 € - € 524.381.00 € 699.174,66 € 1.747.936,66 €

TOTAL SUBVENCIONES EN LA PROVINCIA DE CEUTA  4 Exped. 148.750,47 € 241.437,86 € 940.000,00 € 524.361,00 € - € 524.381,00 € 699.174,68 € 3.078.124.99 €

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

La Estadística de Hipotecas elaborada por el Institu-
to Nacional de Estadística proporciona información 
sobre el número y el importe de las hipotecas constitui-
das mes a mes sobre bienes inmuebles en su apartado 
de Constituciones de Hipotecas. En Cambios y Cance-
laciones de Hipotecas se recoge información sobre el 
número de hipotecas con cambios (novación, subroga-

ción acreedor y deudor) y el de cancelaciones inscritas 
en los Registros de la Propiedad.

La ampliación del plazo de la hipoteca es una varia-
ble que no se solicita en esta estadística, por lo que no 
se dispone de datos sobre el número de familias en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura acogidas a la 
ampliación voluntaria de sus hipotecas.

Se adjuntan los datos correspondientes al año 2008 
de hipotecas de viviendas con cambios en sus condicio-
nes, y datos sobre cambios en el tipo de interés de hipo-
tecas sobre viviendas en Extremadura.

Cambios en las hipotecas sobre viviendas

Año 2008. Datos provisionales
Total nacional 259.667
Extremadura 3.328

Cambio de tipo de interés de hipotecas sobre viviendas en Extremadura

Año 2008. Datos provisionales
Antes del cambio Después del cambio

Clase del Tipo de interés
Número 

de 
hipotecas

Interés 
medio 

original del 
préstamo

Clase del Tipo de interés
Número 

de 
hipotecas

Interés 
medio 

final del 
préstamo

Fijo 198 6,86 Fijo 28 6,12
Variable 1.963 5,13 Variable 2.096 5,20
– IRPH* Bancos 56 5,43 – IRPH* Bancos 12 5,21
– IRPH* Cajas 21 7,90 – IRPH* Cajas 3 5,75
– IRPH*Conj. Ent. 33 5,53 – IRPH* Conj. Ent 26 5,00
– Tipo Activo de Refer. de Cajas 23 6,73 – Tipo Activo de Refer. de Cajas 9 4,58
– Euribor 1.546 4,93 – Euribor 1.909 5,34
– Otros tipos de int. 284 5,74 – Otros tipos de int. 137 3,59
Sin interés 15 – Sin interés 52 –
Total 2.176 Total 2.176

* Índice Referencia de Préstamos Hipotecarios.

Por otra parte, la Línea ICO-Moratoria Hipotecaria 
financia el aplazamiento temporal y parcial en la obli-
gación de pago del 50% de las cuotas hipotecarias com-
prendidas entre el 1 de marzo de 2009 y el 28 de febre-
ro de 2011 de determinados colectivos, titulares de una 
hipoteca sobre su vivienda habitual que haya sido sus-
crita antes de 1 de septiembre de 2008 y que no se 
encuentre en situación de mora.

Con fecha 6 de febrero de 2009, el Consejo de Minis-
tros y la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos 
Económicos aprobaron una serie de medidas para apo-
yar, impulsar y flexibilizar las Líneas de Mediación de 
ICO, favoreciendo su mayor y más eficaz distribución a 
las familias y pequeñas y medianas empresas.

Una vez incorporados a los contratos de financia-
ción de esta Línea las modificaciones aprobadas, a 

fecha de 29 de abril de 2009, 73 entidades financieras 
ya habían suscrito el contrato de financiación con el 
ICO, por lo que la línea se encuentra ya operativa en las 
citadas entidades de crédito, donde se puede solicitar 
esta financiación.

Hasta el 29 de abril de 2009, se habían registrado 
peticiones por importe global de 9,1 millones de euros, 
correspondientes a 1.178 operaciones.

De éstas, 12 operaciones corresponden a titulares 
con domicilio en la Comunidad Autónoma de Extre-
madura.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gallego Barrero, Mariano; Ramírez del 
Molino Morán, Alejandro y Solana Barras, 
María José (GP).

Respuesta:

Las actuaciones del Plan Especial para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo (Plan E) de acuerdo con el 
Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre, deben 
ser de ejecución inmediata y su finalización deberá rea-
lizarse a lo largo del año 2009.

No obstante, debido a la peculiaridad de algunas de 
las actuaciones de dicho Plan, es posible que su ejecu-
ción pueda extenderse a parte del año 2010.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057402

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (ERC-IU-ICV).

Respuesta:

La documentación generada por la Dirección Gene-
ral de Propiedades y Contribución Territorial, hoy Patri-
monio del Estado, y por la Dirección General de Banca 
y Bolsa se encuentra en el Archivo General del Ministe-
rio de Economía y Hacienda y en el Archivo General de 
la Administración en Alcalá de Henares, centro gestio-
nado por el Ministerio de Cultura.

La documentación conservada actualmente en el 
Archivo General del Ministerio de Economía y Hacien-
da es de uso público, pero todavía está sujeta a procedi-
mientos administrativos que corresponde resolver al 
Departamento a través de su Dirección General del 
Patrimonio del Estado en aplicación de la Ley 43/1998, 
de 15 de diciembre, de restitución o compensación a 
los partidos políticos de bienes y derechos incautados 
en aplicación de la normativa sobre responsabilidades 
políticas del periodo 1936-1939 (BOE de 16/12/1998); 
modificada por la Ley 50/2007, de 26 de diciembre 
(BOE de 27/12/2007); lo que no impide su consulta por 
los propios partidos políticos, así como por estudiosos 
o particulares interesados; extendiéndose las certifica-
ciones que se demandan conforme a los requisitos esta-
blecidos por Ley. Esto impide su transferencia por el 
momento a otro archivo, ya de carácter histórico y 
dependiente del Ministerio de Cultura.

Por lo que respecta a los fondos documentales cus-
todiados en el Archivo General de la Administración, se 

señala que no hay constancia de series sobre el patri-
monio incautado, aunque podría detectarse en las series 
pendientes de identificación, valoración y descripción 
archivística.

La documentación hacendística producida por las 
antiguas Delegaciones Provinciales de Hacienda, puede 
localizarse en los Archivos Histórico Provinciales de 
las diferentes provincias -de titularidad estatal y gestión 
transferida a las Comunidades Autónomas-, o bien en 
las dependencias provinciales de Economía y Hacien-
da. En ambos casos no hay constancia de las incauta-
ciones objeto de la pregunta. Tampoco guarda relación 
con las mismas la referencia al Registro Civil.

Sin embargo, el Archivo General de la Administra-
ción posee información sobre incautaciones de patri-
monio en el fondo correspondiente a la antigua Orga-
nización Sindical y a su sucesora la AISS. Y sin duda 
muy importantes son los fondos producidos por la 
Junta Central de Incautación de Bienes, y las Comi-
siones Provinciales de Incautación, que desaparece-
rían al crearse los Tribunales de Responsabilidades 
Políticas.

Los fondos del Tribunal Nacional de Responsabilida-
des Políticas se encuentran en el Centro Documental de 
la Memoria Histórica, y los de los Tribunales Regionales 
se encuentran repartidos entre los denominados Archivos 
de los Reinos: el Archivo de la Real Chancillería de 
Valladolid y los Archivos Históricos Provinciales corres-
pondientes. Los fondos del Tribunal Regional de Madrid 
se encuentran también en el Centro Documental de la 
Memoria Histórica. Por su parte, los fondos de los 61 
Juzgados Provinciales se reparten entre los Archivos 
Históricos Provinciales y los archivos de algunos Juzga-
dos de Primera Instancia e Instrucción.

Otros fondos relacionados con las incautaciones son 
los relativos al Tribunal Especial para la Represión de 
la Masonería y el Comunismo, que se encuentran en el 
Centro Documental de la Memoria. También debe 
hacerse mención a los fondos del tristemente famoso 
Tribunal de Orden Público, cuya documentación se 
encuentra en el Centro Documental de la Memoria His-
tórica de Salamanca.

Por lo que respecta al uso de esta documentación, se 
señala que para la conservada en archivos de titularidad 
y gestión del Ministerio de Cultura está previsto finali-
zar su descripción archivística y su digitalización, 
poniéndola a disposición del público en general y de las 
instituciones.

Está previsto transferir al Centro Documental de la 
Memoria Histórica los fondos relativos a la Organiza-
ción Sindical los órganos centrales de los sindicatos 
verticales del régimen franquista, que integran la deno-
minada Sección de la «AISS» del Archivo General de 
la Administración, por cuanto esta documentación 
constituye uno de los pilares básicos sobre los que se 
asentó el Estado corporativo.

Por último, se indica que, tal como establece el artí-
culo 1 de la Ley del Registro Civil, en el Registro Civil 
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se inscriben los hechos concernientes al estado civil de 
las personas y no los relativos a su patrimonio.

Por otro lado, el Ministerio de Justicia no tiene cons-
tancia de que exista en dependencias de los Registros 
Civiles otro tipo de documentación con información 
relativa al patrimonio incautado por el franquismo.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057416

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez i Llibre, Josep (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con las incidencias producidas en el 
cálculo de los borradores de declaración del IRPF 
2008, la Agencia Tributaria ha realizado las siguientes 
actuaciones:

a) Borradores no confirmados:

El día 2 de abril se cerró la posibilidad de confirmar 
estos borradores por Internet y por teléfono.

Se ha procedido a enviar una carta a los contribu-
yentes afectados por la incidencia explicando que 
podían presentar su declaración modificando previa-
mente el borrador y confirmando el borrador modifica-
do, e igualmente se les comunica que en caso de que no 
lo hayan modificado se les enviaría en breve un nuevo 
borrador corregido.

b) Borradores confirmados:

La Agencia Tributaria llamó a los contribuyentes 
que se encontraban en esta situación y comunicó un 
número de contacto por teléfono, para ofrecerles la 
posibilidad de confección, en oficinas o por teléfono, 
de una nueva declaración que sustituiría al borrador que 
tuviera la incidencia.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso y Vázquez Abad, Jesús 
(GP).

Respuesta:

El número total de sobres de votación depositados 
en las oficinas consulares para los electores inscritos en 
el CERA fue de 2.154, distribuidos por Continentes del 
modo siguiente: Europa, 661 sobres; Asia, 17 sobres; 
África, 29 sobres; América, 1.389 sobres y Oceanía, 58 
sobres.

El número de sobres depositados en cada oficina 
consular se detalla a continuación

ELECCIONES AL PARLAMENTO DE GALICIA 
DEPÓSITO DE VOTO CONSULAR

OFICINA CONSULAR
VOTOS 

DEPOSITADOS
ALEJANDRÍA 4

AMMÁN 1

AMSTERDAM 34

ANDORRA 51

ANKARA 1

ARGEL 1

ASUNCIÓN 12

ATENAS 2

BAHÍA BLANCA 8

BANGKOK 1

BATA 3

BAYONA 3

BEIRUT 3

BERLÍN 7

BOGOTÁ 13

BRASILIA 13

BRATISLAVA 2

BRUSELAS 6

BUDAPEST 2

BUENOS AIRES 370

BURDEOS 1

CAMBERRA 7

CARACAS 178

CASABLANCA 2

COPENHAGUE 4

CÓRDOBA 10

DAKAR 2

DAR-ES-SALAM 1

DUBLÍN 4

DÜSSELDORF 10

EDIMBURGO 7

EL CAIRO 1

ESTAMBUL 1

ESTOCOLMO 5
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OFICINA CONSULAR
VOTOS 

DEPOSITADOS
ESTRASBURGO 4

FRANCFORT 44

GENOVA 2

GINEBRA 8

GUADALAJARA 17

GUATEMALA 8

HAMBURGO 7

HANNOVER 54

HELSINKI 2

JERUSALEM 1

LA HABANA 164

LA PAZ 5

LAGOS 3

LIMA 5

LISBOA 71

LIUBLIANA 1

LONDRES 121

LUXEMBURGO 22

MALABO 2

MANCHESTER 8

MAPUTO 3

MARSELLA 2

MÉXICO 76

MELBOURNE 7

MENDOZA 6

MILÁN 9

MONTEVIDEO 177

MONTPELLIER 2

MONTREAL 13

MUNICH 7

NUEVA DELHI 1

NUEVA YORK 21

OPORTO 31

OSLO 2

OTTAWA 10

PANAMÁ 16

PARÍS 19

PAU 7

PEKÍN 2

PERPIÑÁN 9

PORTO ALEGRE 4

PRAGA 1

QUITO 3

RIGA 2

RÍO DE JANEIRO 87

ROMA 15

ROSARIO 44 

OFICINA CONSULAR
VOTOS 

DEPOSITADOS
SALVADOR-BAHÍA 61

SAN JOSÉ DE COSTA RICA 5

SAN SALVADOR 2

SANTIAGO DE CHILE 5

SANTO DOMINGO 38

SAO PAULO 7

SARAJEVO 1

SIDNEY 44

SINGAPUR 2

SOFÍA 1

STUTTGART 13

TÁNGER 5

TEGUCIGALPA 1

TEL-AVIV 2

TETUÁN 2

TOKIO 2

TORONTO 10

TOULOUSE 4

VALENCA DO MINHO 20

VALETTA 1

VARSOVIA 1

VIENA 5

ZURICH 27

TOTALES 2.154

Madrid, 19 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057437 y 184/057438

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Seller Roca de Togores, Enriqueta (GP).

Respuesta:

En relación al asunto de referencia, se señala que, a 
tenor de los datos extraídos de la nómina de Clases 
Pasivas del Estado correspondiente al mes de abril de 
2009, el número de pensionistas de jubilación o retiro 
por edad o incapacidad permanente para el servicio, del 
régimen de Clases Pasivas del Estado, residentes en la 
ciudad de Elche era de 428, suponiendo el importe de 
dicha nómina 770.302 €.

Asimismo, se indica que el número de pensionistas 
de jubilación o retiro por edad o incapacidad perma-
nente para el servicio del régimen de Clases Pasivas, 
residentes en la provincia de Alicante se elevaba a 
7.125, con un importe de 13.185.454 €, datos también 
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referidos a la nómina de Clases Pasivas del mes de abril 
de 2009.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057449

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Chacón Gutiérrez, María Begoña (GP).

Respuesta:

Los datos de aplicación de la Línea ICO- Empren-
dedores 2008 en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía se detallan en el siguiente cuadro:

ANDALUCÍA
Importe Global de Préstamo
Inversión Inducida Estimada
Número de Operaciones
Préstamo medio

6,29
10,06
196
0,03

En Mills. Euros

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057465

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Con fecha 18 de marzo de 1999, la Dirección Gene-
ral de Costas, del entonces Ministerio de Medio 
Ambiente, declaró la propiedad como necesaria para la 
protección y utilización del dominio público marítimo-
terrestre afectada parcialmente por su servidumbre de 
protección.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino ya cuenta con la propuesta de transmisión de la 
propiedad y está estudiando la valoración realizada por 
el Ministerio de Defensa, no habiéndose adquirido 
compromiso alguno hasta la fecha.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057466

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lassalle Ruiz, José María (GP).

Respuesta:

En relación con las preguntas formuladas por S.S. 
sobre las propuestas que, en materias culturales, se 
encuentran recogidas en el programa electoral del Par-
tido Socialista para las elecciones de 2008, se acompa-
ñan en anexo las correspondientes actuaciones de los 
distintos organismos y órganos directores del Ministe-
rio de Cultura que se están llevando a cabo.

Además, el Gobierno ha puesto en marcha el Pro-
grama Nacional de Cultura Científica y de la Innova-
ción, incorporado al Programa de Trabajo 2009 del 
Plan Nacional de I+D+I 2008-2011. Este Programa 
responde a la necesidad de crear un entorno social pro-
clive a la actividad científica, a la innovación y al 
emprendimiento.

Se trata de avanzar hacia la integración social del 
conocimiento científico y tecnológico; lograr la partici-
pación ciudadana en temas de ciencia, tecnología e 
innovación; incorporar la divulgación y la comunica-
ción como elementos habituales y sistemáticos en los 
planes de trabajo de nuestros investigadores y científi-
cos; y que el consumo de dicha información, convir-
tiéndose en un hábito social extendido, acelere nuestra 
conversión en una sociedad basada en el conocimiento, 
con el dinamismo, la eficiencia y la capacidad de inno-
vación que ello conlleva.

El Programa Nacional de Cultura Científica y de la 
Innovación se articula mediante dos líneas fundamenta-
les de actuación:

1. Realizar o apoyar actuaciones concretas de 
comunicación de la ciencia, la tecnología y la innova-
ción, procurando maximizar su impacto social y mediá-
tico, y el efecto multiplicador de las acciones. Lo cual 
está orientado a inducir acciones e inversión del resto 
de agentes del sistema.

2. Estimular y potenciar estructuras estables en 
red de comunicación, divulgación y difusión de la cien-
cia y la tecnología, consolidando las redes creadas con 
motivo del Año de la Ciencia 2007, y añadiendo otras 
que extiendan la acción y la cobertura a sectores socia-
les adicionales.

El Programa cuenta con una financiación en 2009 
de 13 M€ y como principal herramienta para conseguir 
los objetivos planteados y apoyar estas dos líneas de 
actuación estratégicas, se ha llevado a cabo una Convo-
catoria pública de ayudas del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, gestionada por la Fundación Española para 
la Ciencia y la Tecnología (FECYT), que este año ha 
contado con un presupuesto de 4,4 millones de euros.



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1671

Dicha convocatoria financia en concurrencia com-
petitiva ayudas para la realización de acciones de 
difusión, divulgación y comunicación de la ciencia y 
la innovación. Se pretende potenciar nuevas líneas y 
herramientas de divulgación, consolidar las existen-
tes, o fomentar el carácter interterritorial y colaborati-
vo de los proyectos. La convocatoria ha estado orien-
tada a apoyar tanto los objetivos del Año Europeo de 
la Creatividad y la Innovación (incluyendo apartados 
específicos para actividades relacionadas con el Año 
de la Astronomía y del Año Darwin) como las accio-
nes en las Redes de Comunicación de la Ciencia y la 
Tecnología.

El Gobierno se ha sumado a la iniciativa de la 
Comisión Europea que ha declarado 2009 Año Euro-
peo de la Creatividad y la Innovación. La celebración 
incide en el hecho de que Europa necesita incrementar 
su capacidad de innovación y de creatividad si desea 
responder efectivamente a los desafíos y oportunida-
des de la globalización.

El Año Europeo de la Creatividad y la Innovación 
representa una oportunidad inmejorable para concien-
ciar a la sociedad de la necesidad de un cambio en el 
modelo de desarrollo de nuestro país. A lo largo de 
2009, el Ministerio de Ciencia e Innovación (MICINN), 
a través de la Fundación Española para la Ciencia y la 
Tecnología (FECYT), está poniendo en marcha activi-
dades cuyo objetivo es promover una sociedad más 
proclive a la innovación, a la creatividad y, en definiti-
va, a la generación y uso de nuevas ideas y conoci-
mientos.

El MICINN, a través de FECYT, financiará diferen-
tes actividades enmarcadas en el Año Europeo de la 
Creatividad y la Innovación que también dan soporte a 
otras efemérides (Año de la Astronomía y Año de 
Darwin), así como un calendario de actos de impacto 
mediático y social en el mayor número posible de 
Comunidades Autónomas.

Otro aspecto importante de las actuaciones que se 
realizarán durante este año en el marco del Año Europeo 
de la Creatividad y la Innovación es incidir en la impor-
tancia de la colaboración interdisciplinar como fuente 
de innovación. Por eso en la mayoría de las actuaciones 
previstas (jornadas, congresos, encuentros...) se ha pro-
curado incluir ponentes procedentes de las más diversas 
disciplinas. Un buen ejemplo de este tipo de actuaciones 
es el ciclo de «Innovación creativa española» uno de los 
actos propios de divulgación de la ciencia y la innova-
ción del MICINN, organizado por la FECYT en colabo-
ración con el Instituto Cervantes. El ciclo consiste en 
varios encuentros en diversas ciudades europeas donde 
se presentan innovaciones españolas surgidas de la cola-
boración interdisciplinar entre artistas y creativos con 
investigadores, tecnólogos y empresarios.

Por otro lado, el Ministerio de Educación, además 
de los convenios para fomentar el conocimiento de los 
escritores y artistas españoles más significativos, ofrece 
diversos recursos a través de la página web del Instituto 

Superior de Formación y Recursos en Red para el Pro-
fesorado, como entre otros:

— Narradores actuales, con referencias a 40 auto-
res actuales.

— Teatro de hoy, con referencias a 63 obras gra-
badas.

— Introducción al teatro español contemporáneo 
con referencias a autores que en sus páginas publican 
sus obras: en castellano (34) catalán (19), vascos (8) 
gallego (14), valenciano (4).

— También existen espacios monográficos dedica-
dos a autores concretos: Juan Goytisolo, Francisco 
Ayala, Joan Brossa.

— Asimismo pone a disposición de los centros 
docentes que así lo soliciten la serie Amar el Cine (12 
capítulos, con más de ocho horas de duración total), 
que a su vez es material complementario de un curso de 
formación on line denominado El Cine, un recurso 
didáctico.

— Se enlaza finalmente con el proyecto Netd@ys 
2002 Cineuropa, espacio dedicado al cine europeo en 
general.

Por último, se indica que el día 14 de febrero de 
2008, el Estado Mayor de la Dirección Adjunta Opera-
tiva de la Guardia Civil elaboró la Orden de Servicio 
8/2008, relativa a la Protección del Patrimonio Arqueo-
lógico Subacuático, como consecuencia del promulga-
do Plan Nacional de Protección del Patrimonio Arqueo-
lógico Subacuático, donde se persigue concienciar a 
todos los departamentos y administraciones públicas 
implicadas en la protección, adoptando una serie de 
medidas concretas para la salvaguardia, conservación y 
difusión de este patrimonio, pretendiendo alcanzar el 
mayor grado de eficacia y coordinación posible en esta 
labor, complementando la Directiva número 1/97 de 
Defensa del Patrimonio Histórico Español.

La finalidad es llevar a cabo, de forma coordinada 
y en permanente colaboración con las administracio-
nes implicadas, una acción eficaz de protección inte-
gral de nuestro patrimonio arqueológico subacuático 
y, entre sus cometidos generales, se encuentran los de 
establecer relaciones periódicas entre los enlaces de 
nivel regional (nombrado según Directiva número 
1/97 de Defensa del Patrimonio Histórico Español) 
con las Comunidades Autónomas y con los Centros u 
Organismos de Arqueología Subacuática especializa-
dos de dichas Comunidades que permitan un inter-
cambio fluido.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.
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184/057468

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En el local que provisionalmente se está utilizando 
en la localidad de Pontedeume, A Coruña, para la pres-
tación de los servicios postales, se han detectado ciertas 
deficiencias que en gran medida ya se han solucionado 
o están en proceso de solución.

La instalación de un sistema de extracción y renova-
ción de aire ha solventado la principal de estas defi-
ciencias, que afectaba a la ventilación del local.

Además, Correos ha iniciado actuaciones para la 
búsqueda de un nuevo local, en régimen de alquiler, 
que se adecué a las necesidades de la prestación del ser-
vicio postal, así como a los requerimientos en materia 
de salud laboral y seguridad establecidos en la normati-
va vigente.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057501

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

 Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las entidades locales y reten-
ciones practicadas a cada una de ellas, se encuentra dis-
ponible, en la página «web» del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es

Las cantidades recibidas, una vez calculadas las liqui-
daciones definitivas, como participación total en tributos 
del Estado correspondientes a los ejercicios 2000, 2004 
y 2007 por el ayuntamiento de Conil de la Frontera 
(Cádiz) son las que se muestran a continuación.

Participación total 
correspondiente al 

ejercicio 2000

 Participación total 
correspondiente al 

ejercicio 2004

 Participación total 
correspondiente al 

ejercicio 2007
1.960.492,02 2.478.496,48 3.706.188,03

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057504 y 184/057505

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza, y Palma i Muñoz, 
Montserrat (GS).

Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Girona con datos obtenidos a fecha 30 de 
abril de 2009 asciende a 16.236.

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Girona, en el 
periodo comprendido entre julio de 2007 y diciembre 
de 2008, ambos inclusive, asciende a 10.651.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057512 y 184/057513

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza, y Larrosa Piqué, 
Félix (GS).

Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Lleida, con datos obtenidos a fecha 30 de 
abril de 2009, asciende a 8.731.

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Lleida, en el 
periodo comprendido entre julio de 2007 y diciembre 
de 2008, ambos inclusive, asciende a 5.820.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057519 y 184/057520

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza, y Ruiz i Carbo-
nell, Joan (GS).
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Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Tarragona, con datos obtenidos a fecha 30 
de abril de 2009, asciende a 16.645.

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Tarragona, en 
el periodo comprendido entre julio de 2007 y diciembre 
de 2008, ambos inclusive, asciende a 11.834.

Madrid, 22 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057555

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernandez Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo relación de actuaciones finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural del Minis-
terio de Fomento, en el Principado de Asturias, en los 
años 2004 a 2008.

La financiación de estas actuaciones se ha realiza-
do mediante la suscripción de los correspondientes 
Convenios de Colaboración. En todos los casos se 
encuentran abonadas la totalidad de las aportaciones 
previstas por el Ministerio de Fomento hasta la anua-
lidad de 2008.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL EN EL PERIODO 
2004-2008 EN ASTURIAS

Código 

expediente
Título Municipio Provincia

Anualidad 

2004

Anualidad 

2005

Anualidad 

2006

Anualidad 

2007

Anualidad 

2008

Anualidad 

2009

Anualidad 

2010

Anualidad 

2011

Aportación 

2004-2011

03-33016-

00587-04

Rehabilitación del Monasterio 

de la Merced en Raíces Viejo
Castrillón Asturias - € - € - € 299.316,79 € - € - € - € - € 299.316,79 €

03-33017-

00588-04

Rehabilitación de la Torre del 

Reloj de la Villa de Figueras
Castropol Asturias 250.000,00  € - € - € - € - € - € - € - € 250.000,00 €

03-33021-

00905-04

Urbanización en el Conjunto 

Histórico Artístico de 

Cudillero

Cudillero Asturias - € - € - € 648.168,62 € - € - € - € - € 648.168,62 €

03-33021-

01450-06

Pavimentación integral del 

Puerto Histórico de Cudillero
Cudillero Asturias - € - € - € 300.000,00 € - € - € - € - € 300.000,00 €

03-33036-

00902-04

Los Cubos de la memoria en el 

Puerto de Llanes. III Fase
Llanes Asturias - € 200.000,00 € 200.000,00 € - € - € - € - € - € 400.000,00 €

03-33056-

01427-06

Centro de Arte Rupestre «Tito 

Bustillo»
Ribadesella Asturias - € - € - € 1.090.681,51 € - € 1.090.675,30 € 1.454.232,44 € - € 3.635.589,25 €

03-33056-

01438-06

Centro de Arte Rupestre «Tito 

Bustillo». Fase I: Trabajos de 

Urbanización y Adaptación de 

edificio existente

Ribadesella Asturias - € - € 379.309,45 € - € - € - € - € - € 379.309,45 €

03-33066-

00611-04

Rehabilitación de la Plaza de 

Abastos en Pola de Siero
Siero Asturias - € - € 200,000,00 € - € - € 100.000,00 € 184.610,10 € - € 484.810,10 €

03-33076-

00612-06

Restauración del Palacio de los 

Hevia
Villaviciosa Asturias - € - € - € - € 402.444,68 € 402.44,68 € 335.370,56 € 201.222,33 € 1.341.482,26 €

TOTAL INVERSIONES EN ASTURIAS  9 Exped. 250.000,00 € 200.000,00 € 779.309,45 € 238.168,92 € 402.444,68 € 1.593.119,98 € 1.974.213,10 € 201.222,33 € 7.738.476,46 €

03-33025-

01545-07

Sustitución de Linterna 

Visitable del Faro del Cabo de 

Peñas

Gozón Asturias - € - € - € - € - € 255.200 € - € - € 255.200,00 €

TOTAL INVERSIONES EN ASTURIAS  1 Exped. - € - € - € - € - € 255.200,00 € - € - € 255.200,00 €

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057561

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Feve dentro de su plan de inversiones, continúa 
actuando en la infraestructura ferroviaria e instalacio-
nes complementarias al objeto de mejorar la capacidad 
y calidad del trasporte de mercancías que discurre por 
la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias. 
Dentro de estas actuaciones, se encuentran las tenden-
tes a la mejora de la capacidad de transporte de la red, 
como son la ejecución de puntos de cruzamiento aptos 
para trenes de mercancías y la mejora de la infraestruc-
tura de vía, mediante renovación del trazado, conclu-
yendo el corredor Trasona-Unquera, eje de transporte 
del mayor tráfico de mercancías en la actualidad y 
comenzando hacía la zona occidental de Asturias.

Otro tipo de actuaciones encaminadas a esta mejora 
del transporte por mercancías en ferrocarril consiste en 
la adecuación y mejora de las terminales de mercancías 
presentes en el Principado y que persiguen un incre-
mento de la productividad de las mismas, permitiendo 
la manipulación de mayores volúmenes de mercancías.

Las inversiones realizadas por Feve en infraestruc-
tura en el Principado de Asturias para la mejora del 
transporte de mercancías ascienden a:

4,39 millones de euros. Año 2005.
2,60 millones de euros. Año 2006.
7,54 millones de euros. Año 2007.
2,98 millones de euros. Año 2008.

Al igual que en infraestructura, Feve también ha rea-
lizado inversiones en Material Móvil para realizar el 
transporte de mercancías. Dicha inversión siempre se 
contabiliza en el epígrafe «No Regionalizable», debido a 
que el material móvil, por su propia naturaleza, no es 
asignable a ninguna Comunidad Autónoma. Siendo el 
ejemplo más claro las locomotoras y vagones de mercan-
cías, que circulan diariamente por todas las Comunida-
des Autónomas por las que discurren las líneas de Feve.

Por todo lo expuesto, la inversión en este concepto 
se refiere a todo el ámbito de la empresa, siendo:

Año 2005 por un importe de 3,32 millones de euros.
Año 2006 por un importe de 1,10 millones de euros.
Año 2007 por un importe de 1,80 millones de euros.
Año 2008 por un importe de 2,48 millones de euros.

Las actuaciones más destacadas en inversiones en 
material móvil para el transporte de mercancías han 
correspondido a la adquisición de vagones polivalentes, 
vagones que permiten el transporte siempre en carga, 
independientemente de la naturaleza de la mercancía, 

evitando recorridos en vacío. También a la reconstruc-
ción y mejoras del material tractor así como del mate-
rial auxiliar de transporte.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057563

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Las actuaciones realizadas encaminadas a la mejora 
de la red convencional dentro del Principado de Astu-
rias, se han desarrollado dentro del plan general de 
mantenimiento e inversión, que ha posibilitado a lo 
largo del año 2008 la puesta en servicio del primer 
tramo de Feve a velocidades de 100 km/h. Dentro de 
estas actuaciones en la red se encuentran las relativas a 
la mejora de la eficiencia y capacidad de la red, tenien-
do una especial connotación los proyectos de electrifi-
cación de la red de Feve hacia el noreste de la Comuni-
dad Autónoma y las actuaciones encaminadas a la 
mejora de seguridad en la circulación. Se han invertido 
en la mejora de la Red Convencional en el Principado 
de Asturias los siguientes importes anuales:

Año 2005 por un importe de 11,28 millones de euros.
Año 2006 por un importe de 14,37 millones de euros.
Año 2007 por un importe de 16,90 millones de euros.
Año 2008 por un importe de 19,51 millones de euros.

Las actuaciones previstas para el año 2009 en infra-
estructuras en el Principado de Asturias en millones de 
euros son:

Seguridad 15,907
Calidad 6,390
Eficiencia 0,842
Total 23,139

Feve continuará invirtiendo en el mantenimiento y 
mejora de la Red existente. Siendo las actuaciones más 
relevantes las siguientes:

En mantenimiento de superestructura de vía:

Se seguirán realizando bateos periódicos en las diver-
sas líneas de Feve en Asturias, tanto en tramos de cerca-
nías como de Regionales, para mantener los parámetros 
de vía en los estándares de calidad establecidos.

Se acometerán las obras de renovación de vía entre 
el Puente sobre el río Cabra-Unquera, con traviesa de 
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hormigón y carril de 45 kg/m, con barra larga soldada. 
Adjudicada por un importe de 2.188.896 euros.

Se continuarán las renovaciones de vía entre Soto de 
Luiña y Navia por 8,00 millones de euros y en fase pos-
terior entre Navia y Vegadeo por un importe de 6,50 
millones de euros, con el fin de mejorar la superestruc-
tura de la vía y dar unas mejores prestaciones a los trá-
ficos de mercancías.

En mantenimiento de Infraestructura (puentes, túne-
les, obras de fábrica, drenajes, trincheras y terraplenes:

Se seguirá adecuando la infraestructura de Feve, 
preparándola para incrementar la carga por eje de 15 a 
20 toneladas/eje.

En estaciones y apeaderos:

Continuarán las obras de recrecido de andenes.
Se construirán nuevos apeaderos de acuerdo con las 

necesidades planteadas por clientes.
En las principales estaciones se suprimirán los pasa-

vía existentes, por pasos peatonales a distinto nivel.
Instalaciones de seguridad (señalización, enclava-

mientos, bloqueos automáticos, y CTC) y comunica-
ciones:

Serán sustituidos progresivamente aquellos enclava-
mientos situados en las líneas de cercanías que por su 
antigüedad así lo requieran.

Se instalarán nuevos enclavamientos electrónicos 
entre Infiesto-Unquera.

Comenzarán las obras de canalización de dobles vías 
en las cercanías Florida-El Berrón-Carbayín por un 
importe de 1,50 millones de euros y Colloto-El Berrón-
La Carrera por 1,00 millón de euros, con el fin de mejo-
rar y aumentar la capacidad de dichos trayectos.

Continuará el desarrollo de la red de fibra óptica de 
Feve, con la inclusión del telemando del CTC de El 
Berrón en su totalidad.

Automatización y mejora de protecciones en pasos a 
nivel:

Se continuara con el plan de mejora de protección 
de pasos a nivel.

Se suprimirán aquellos pasos a nivel que se acuer-
den con los distintos Ayuntamientos u Organismos 
competentes.

Electrificación del corredor Infiesto-Unquera:

Se irá desarrollando la electrificación en el tramo 
Infiesto-Unquera en cuatro fases: Infiesto-Arriondas, 
en ejecución por un importe de 8.277.956,83 millones 
de euros y posteriormente, Arriondas-Ribadesella, 
Ribadesella-Llanes y Llanes-Unquera.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

El gasto en inversiones realizadas en el Principado 
de Asturias, en el año 2008 en la Red Convencional ha 
sido el siguiente:

Gasto en mantenimiento 4.401.000 €.
Inversiones en la red convencional 28.550.335 €.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Pardo, María del Pilar (GP).

Respuesta:

Desde el 6 de noviembre de 2007, fecha de la puesta 
en explotación del producto Alvia en Asturias, hasta el 
31 de marzo de 2009, se han prestado 3.122 servicios y, 
en dicho periodo, de las 40 incidencias que han supues-
to un retraso significativo, superior a 60 minutos, 10 
han sido por causas imputables a Renfe Operadora, 
principalmente, por avería del material rodante.

Renfe Operadora va a aplicar las medidas oportunas 
para mejorar el mantenimiento de los vehículos, así 
como para optimizar la planificación y gestión de los 
recursos.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057588

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Consultado el sistema de información contable de la 
Administración General del Estado, no figura ninguna 
operación de reconocimiento de obligación directa-
mente a favor del Ayuntamiento de Torres (Jaén), ni de 
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la Universidad de Jaén, con cargo a los Presupuestos de 
Gastos del Ministerio de Economía y Hacienda de los 
años 2005 a 2008.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057624

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Las ayudas sociales para las mujeres víctimas de vio-
lencia de género, previstas en el artículo 27 de la Ley 
Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas de 
Protección Integral contra la Violencia de Género, son 
concedidas y abonadas por las Administraciones de las 
Comunidades Autónomas. Ahora bien, su financiación 
corre a cargo de los Presupuestos Generales del Estado, 
de modo que el Ministerio de Igualdad reembolsa el 
importe íntegro de estas ayudas a las Administraciones 
Autonómicas que hubieran efectuado el pago.

De acuerdo con la información facilitada hasta 
ahora por la Comunidad Autónoma de Andalucía, a 
través del procedimiento establecido para la justifica-
ción de las ayudas concedidas, esta Comunidad Autó-
noma ha concedido 17 ayudas sociales en los prime-
ros cuatro meses del año 2009, sin que sea posible 
distribuirlas por provincias.

Además, en el Plan de Medidas Urgentes para la 
Prevención de la violencia de género se encuentra el 
Servicio de Teleasistencia Móvil para las víctimas de la 
violencia de género con orden de protección.

Este programa es una modalidad de servicio que, con 
la tecnología adecuada, ofrece a las mujeres maltratadas 
una atención inmediata y a distancia, asegurando una 
respuesta rápida a las eventualidades que les puedan 
sobrevenir, sea cual sea el lugar en que se encuentren.

Entró en funcionamiento en el año 2005 y está finan-
ciado íntegramente por la Secretaría General de Políti-
ca Social, a través del IMSERSO.

El número de usuarias es de 361.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057633 y 184/057709

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), una herramienta de infraestructura estadísti-
ca en soporte magnético que reúne las empresas que 
operan en el territorio nacional. Se construye sobre la 
base de información procedente de diversos ficheros 
administrativos y encuestas estadísticas y se actualiza 
una vez al año.

La última referencia temporal disponible del DIRCE, 
corresponde al 31 de diciembre de 2007 y, por tanto, no 
es posible conocer la situación de las empresas en el 
año 2008. La actualización anual correspondiente al 31 
de diciembre de 2008, estará disponible en agosto de 
2009, cuando sean tratadas e integradas las fuentes 
administrativas abastecedoras de información.

Desde el DIRCE como máximo, es posible ofrecer 
datos relevantes sobre número de empresas a nivel 
provincial.

Desde el punto de vista estadístico, se consideran 
Empresas a todas las personas físicas o jurídicas (carac-
terizadas a través de su Número de Identificación Fis-
cal) que ejercen actividades en el territorio nacional. El 
concepto de empresa familiar, no es operativo.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayllón Manso, José Luis (GP).

Respuesta:

La Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra 
de Economía y Hacienda acompañó, el pasado miérco-
les 29 de abril, al Presidente del Gobierno para asistir a 
una reunión en Bruselas con el Presidente de la Comi-
sión, José Manuel Durao Barroso.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057655

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La empresa NAVANTIA cumple rigurosa y escru-
pulosamente las condiciones fijadas en sus acuerdos 
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suscritos con todos los proveedores, y no mantiene 
deuda alguna con los mismos por impagos o retrasos en 
los pagos, abonando todas las facturas en los plazos 
previamente acordados con dichas empresas.

NAVANTIA mantiene abierta una línea de «confir-
ming bancario» con todas las empresas proveedoras 
que lo solicitan, para que puedan descontar en las enti-
dades financieras las facturas una vez conformadas.

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057666

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

De acuerdo con el contenido del Programa Nacional 
de Seguridad para la Aviación Civil, punto 4.1.2 «Veri-
ficación de la Documentación», se indica que la docu-
mentación que aportarán los pasajeros, ciudadanos de 
terceros países, para confirmar que su identidad se 
corresponde con la tarjeta de embarque, en los mostra-
dores de facturación y puertas de embarque, será el 
pasaporte o documento de viaje, válido, en vigor y que 
acredite su identidad.

Asimismo, la Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febre-
ro, sobre Protección de la Seguridad Ciudadana, en su 
art. 11, establece que los extranjeros, que se encuentren 
en territorio español, están obligados a disponer de la 
documentación que acredite su identidad y el hecho de 
hallarse legalmente en España, con arreglo a lo dispues-
to en las normas vigentes.

Según instrucciones del Ministerio del Interior en 
desarrollo del artículo anteriormente citado, exige que 
los ciudadanos no españoles, extranjeros nacionales de 
terceros países, para volar dentro de España (punto de 
salida y de llegada España), deben ir provistos de:

— bien sólo su pasaporte, si aún están dentro del 
periodo de estancia, que se acreditará con el propio 
pasaporte;

— bien, con el pasaporte más la tarjeta de identidad 
de extranjero TIE, cuando transcurrido el periodo de 
estancia, se trate, ya de residentes, estudiantes, asila-
dos, apatridas;

— o con el pasaporte siempre que en el mismo 
figure un visado de residentes o de estudiantes, pudien-
do hallarse en tramitación la obtención de la TIE.

Se concluye que en cualquier caso, indistintamente 
de la situación de estancia, los ciudadanos nacionales 
de terceros países deben presentar al menos el pasapor-
te en los vuelos domésticos españoles.

La Agencia Estatal de Seguridad Aérea, en tanto que 
es el organismo encargado de vigilar y controlar en 
España el cumplimiento por parte de las compañías 
aéreas del Reglamento (CE) 261/2004 del Parlamento y 
Consejo Europeo, por el que se establecen normas 
comunes sobre compensación y asistencia a los pasaje-
ros aéreos en caso de denegación de embarque, cance-
laciones o gran retraso de los vuelos, ha recibido hasta 
la fecha las siguientes quejas de pasajeros por inciden-
tes ocurridos en el aeropuerto de Girona, con la compa-
ñía aérea Ryanair:

2007 2008 20091

55 19 18
1A fecha 23 de abril de 2009

Igualmente, se indica que en el año 2008 se abrió 
expediente sancionador a la citada compañía por el 
incumplimiento de lo establecido en el mencionado 
Reglamento comunitario, de conformidad con lo esta-
blecido en la Ley 21/2003, de 7 de julio, de Seguridad 
Aérea.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

El XIV Informe de Implementación de la CE reitera 
lo establecido en los diversos informes de la Comisión 
del Mercado de Telecomunicaciones (CMT). En Espa-
ña, dentro de las mejores ofertas (best price offer) más 
demandadas en nuestro mercado (paquetes voz+datos), 
los precios son competitivos e incluso mejores que 
otros países de nuestro entorno. Sin embargo, los pre-
cios del operador incumbente son más altos que los de 
sus homólogos en otros países.

En la nota sobre España del propio informe de 
implementación (Focus on Spain), la CE da un dato de 
precio medio de la banda ancha en nuestro país que es 
de 45,83 euros. Destaca en primer lugar que esta cifra, 
que aparece en esa nota resumen, no esté recogida en 
los extensos volúmenes que conforman el informe de 
implementación (a diferencia de las comparativas de 
precios de telefonía fija y móvil, dichos informes no 
incluyen detalles de metodología de comparación de 
precios de banda ancha, ni resultados por países, limi-
tándose a hacer referencia al estudio realizado por un 
consultor).
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Esta cifra de 45,83 euros mensuales no se correla-
ciona con los 28,8 euros de ingresos medios por 
conexión de banda ancha residencial, según se puede 
calcular de los datos publicados por la CMT referidos 
al tercer trimestre de 2008 (cociente entre ingresos y 
número de conexiones), ni con los 32,63 euros que 
ingresa Telefónica, en media, por cada línea de banda 
ancha (Telefónica presenta precios superiores a sus 
competidores, como viene señalando la CMT en sus 
sucesivos informes comparativos de precios).

Los motivos por los que España figura con una cifra 
tan elevada son los siguientes:

En primer lugar, por lo que conocemos del estudio 
de versiones anteriores del estudio de precios (por 
ejemplo, el «Final report, December 2008, Van Dijk 
Management Consultants» no se ha incluido dentro del 
informe de implementación, ni se proporciona enlace al 
mismo), no tienen en cuenta ofertas empaquetadas. Es 
decir, el 91,7% del mercado residencial español (el 
85% si se considera residencial y negocios), simple-
mente no se encuentra reflejado en el precio medio que 
se ofrece. El informe de precios que cita la CE se refie-
re a ofertas residenciales (de ahí la cifra de ingresos 
medios en residencial calculada a partir de datos de la 
CMT), y no tiene en cuenta paquetes.

La aplicación del Protocolo Punto a Punto (PPP) en 
preciso de banda ancha perjudica a España. Sorprende 
el hecho de que la CE no hace la corrección PPP en 
precios de telefonía fija ni telefonía móvil, pero si en 
banda ancha, sin ofrecer justificación alguna de tal 
diferencia de criterio.

En cualquier caso, es necesario incidir en este punto 
en el hecho de que los servicios de telecomunicaciones 
se prestan en España en plena competencia y por com-
pañías de capital 100% privado (lo que aún no sucede en 
otros países de la Unión Europea). En este marco, es la 
propia Comisión Europea la que prohíbe cualquier inter-
vención estatal en el normal desarrollo de la oferta de 
servicios en el mercado en régimen de competencia.

En cambio, España es uno de los países de la UE en 
los que más claramente ha abogado el Gobierno (dentro 
del marco del Plan Avanza) por establecer las condicio-
nes adecuadas para un desarrollo acelerado de los ser-
vicios de la Sociedad de la Información y para que, 
tanto empresas como ciudadanos, tengan la posibilidad 
de acceder a estos servicios.

En este contexto, el desarrollo de la Banda Ancha 
constituye una de las apuestas estratégicas para instau-
rar un modelo económico sustentado sobre bases más 
sólidas y sostenibles que ayude a nuestro país a salir de 
la situación actual. El Plan AVANZA, aprobado en 
2005, ha supuesto una verdadera apuesta real del 
Gobierno y del conjunto de la sociedad española por el 
desarrollo de la Sociedad de la Información. El Plan 
Avanza ha supuesto más de 6.500 M€ por parte del 
Gobierno. Gracias a la colaboración y a la cofinancia-
ción de numerosas medidas por parte de las CC. AA., 
EELL, instituciones públicas y privadas y el propio 

sector empresarial, que han aportado y movilizado más 
de 4.000 M€ adicionales, se habrán movilizado para 
programas específicos de desarrollo de la SI casi 11.000 
M€ entre 2005 y 2009.

Con todas las iniciativas puestas en marcha, ha 
demostrado ser un instrumento decisivo para ir situan-
do a nuestro país en el lugar que le corresponde entre 
los países más avanzados en el desarrollo de la Socie-
dad de la Información. En cuanto a sus resultados, 
podríamos resumir los logros de Avanza diciendo que, 
en términos cuantitativos, ha creado una masa crítica en 
nuestro país tanto en términos de mercado como de 
usuarios, aceptación de las TIC y cobertura global de 
servicios. Se han desarrollado los servicios públicos 
digitales, la sanidad, la educación, el DNI electrónico, 
la TDT y los contenidos digitales, entre otros.

El Plan AVANZA tiene su continuidad en el recien-
temente aprobado AVANZA2, que se prolongará hasta 
2012, y que destaca la apuesta que este Gobierno por 
las TIC y por la Sociedad de la Información y del Cono-
cimiento, como palanca esencial para mejorar la pro-
ductividad y la competitividad de las empresas, la pro-
moción de la igualdad social y regional y también la 
mejora del bienestar y la calidad de vida de los ciuda-
danos, impulsando un modelo de crecimiento económi-
co, social y medioambientalmente sostenible.

En cuanto a los datos de acceso a Internet de nuestro 
país, conviene diferenciar los resultados de acceso por 
parte de los hogares y por parte de las empresas. Es 
cierto que los porcentajes de acceso a Internet por parte 
de los hogares en España están aún por debajo de la 
media europea (el porcentaje de la UE-27 es el 60%, 
mientras que el de España es el del 51%), si bien ha 
crecido sensiblemente en los últimos 4 años (del 34% 
al 51%). Ahora bien, en el ámbito de las empresas 
España se halla en posición de vanguardia. Así, el 95% 
de las empresas españolas disponen de acceso a Inter-
net, por un 93% las de la UE-27, y aquéllas con dispo-
nibilidad de Banda Ancha suponen un 92% del total de 
las empresas en nuestro país, frente a un 80% en la 
UE-27 (datos de Eurostat, 2008).

El Instituto Nacional de Estadística publica datos 
anuales acerca de la evolución del acceso a Internet y a 
la Banda Ancha en los hogares de todas las Comunida-
des Autónomas. De acuerdo con esos datos, y para el 
año 2008, el porcentaje de hogares gallegos con 
conexión a Internet ascendió al 39,7%, lo que supone 
algo menos de doce puntos porcentuales menos que la 
media nacional (situada en torno al 51%). Por su parte, 
de aquellos hogares que tienen acceso a Internet, el 
porcentaje asciende al 78,09% (85,29% en España).

El Observatorio Galego da Sociedade da Informa-
ción (OGSI), publica igualmente una Encuesta sobre el 
desarrollo de la Sociedad de la Información en los 
hogares gallegos (Diagnóstico 2008-Enquisa a 
poboación xeral sobre a Sociedade da Información en 
Galiza) con resultados parecidos. De acuerdo con esta 
encuesta, el porcentaje de hogares gallegos con acceso 
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a Internet es del 41% y los conectados mediante Banda 
Ancha se sitúan en torno al 70%.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

Con carácter previo, se indica que la interposición del 
recurso de inconstitucionalidad contra la Disposición 
Adicional Segunda de la Ley de Galicia 18/2008, de 29 
de diciembre, que modifica la Disposición Adicional 
Tercera de la Ley de Galicia 9/2002, de 30 de diciembre, 
se ha acordado al entender que se produce una vulnera-
ción de las competencias de la Administración General 
del Estado por la citada disposición. Los motivos que se 
aprecian en el dictamen emitido por el Consejo de Esta-
do, se pueden sintetizar en los siguientes:

— Si bien es doctrina reiterada por el TC que la 
titularidad del dominio público no es, en sí misma, un 
criterio de delimitación competencial y, sobre el domi-
nio público, pueden ejercerse competencias autonómi-
cas, también ha afirmado el TC que es competencia 
propia del Estado la determinación de aquellas catego-
rías de bienes que integran el dominio público natural, 
como es el marítimo-terrestre (art. 132 CE), así como el 
establecimiento del régimen jurídico de los bienes que 
lo integran y que, fundamentalmente, tendrá que venir 
dirigido a preservar su naturaleza y sus características.

— Por otra parte, corresponde al Estado en exclusi-
va, como consecuencia de la competencia que le atribuye 
el art. 149.1.1a CE, el establecimiento de todas aquellas 
normas destinadas a garantizar, en condiciones básica-
mente iguales, la utilización pública, libre y gratuita del 
demanio para los usos comunes. Asimismo, en base a 
este precepto, corresponde al Estado la competencia para 
establecer las condiciones básicas de la propiedad sobre 
los terrenos de propiedad privada colindantes con la zona 
marítimo-terrestre (sobre la que se aplican las limitacio-
nes de la llamada servidumbre de protección).

La ley gallega vulnera la competencia estatal al estar 
determinando, con particularidades propias y específi-
cas, cuándo y cómo se aplican las reglas especiales pre-
vistas en las disposiciones transitorias de la Ley de Cos-
tas y su Reglamento, sobre la anchura de la servidumbre 
de protección, en los núcleos rurales existentes de carác-
ter tradicional. Además, la regulación autonómica, a tra-
vés de la definición a posteriori de los supuestos de 

hecho a los que se aplican las normas de costas, puede 
conducir a una configuración propia, diferente a la del 
resto del territorio nacional, que vulnera el principio de 
igualdad y vulnera la competencia del Estado en mate-
ria de legislación básica sobre medio ambiente (art. 
149.1.23a). Con esta regulación, 20 años después de la 
entrada en vigor de la Ley de Costas, se está desvirtuan-
do el carácter transitorio de la legislación estatal.

Por último, la disposición autonómica cuestionada, 
en su apartado 3, está condicionando indebidamente el 
ejercicio de la potestad de deslinde del Estado al impo-
nerle que habrá de ajustarse a la realidad urbanística 
reconocida expresamente por la Administración urba-
nística autonómica.

Respecto a la cuestión concreta sobre las soluciones 
que ha previsto el Gobierno para núcleos urbanos singu-
lares-históricos situados a lo largo de la costa de Galicia 
a menos de cien metros del límite del litoral, la Ley de 
Costas vigente, en lo que se refiere a la regulación de la 
zona de servidumbre de protección aplicable a los terre-
nos de propiedad particular colindantes con el dominio 
público marítimo-terrestre, y con independencia de si en 
estos terrenos o núcleos la servidumbre es de 100 ó 20 
metros en función de su clasificación o consideración de 
suelo urbano o no a la entrada en vigor de la Ley, no 
impide el mantenimiento, pervivencia y conservación 
de estos núcleos. Para empezar hay que señalar que los 
terrenos y bienes afectados por la llamada zona de servi-
dumbre de protección continúan siendo de propiedad 
privada. Los propietarios conservan sus viviendas 
pudiendo realizar obras de reparación, conservación, 
mejora, con la única limitación de que no se incremente 
el volumen de lo existente y con la autorización de la 
Administración autonómica y, en su caso, de la Admi-
nistración local. Por consiguiente, si el problema es la 
aplicación de la servidumbre de protección a estos 
núcleos singulares, la Ley de Costas no altera la situa-
ción existente a la entrada en vigor de la Ley. Protege 
estos núcleos aunque no permite que sigan creciendo.

Por otra parte, se señala que la Ley de Costas no es 
la única norma que, en pro de la protección y defensa 
del interés general, impone limitaciones o servidum-
bres al derecho de propiedad. Recordemos a tal efecto 
la propia legislación urbanística, así como otras muchas 
normas estatales y autonómicas, que tienen por objeti-
vo la protección del medio ambiente, del patrimonio 
histórico y cultural, etc., que también imponen limita-
ciones al ejercicio de los derechos de propiedad con 
motivo de la necesidad de protección y tutela de otros 
valores medio-ambientales y paisajísticos, históricos, 
culturales, etc. Es habitual la existencia de numerosos 
bienes catalogados, inventariados o con algún régimen 
de protección, que necesitan autorización previa a la 
ejecución de determinadas obras y que tienen limitada 
la posibilidad de modificación de fachadas, impidiendo 
aumentos de volumen o modificaciones arquitectóni-
cas. Las limitaciones que impone la Ley de Costas a los 
terrenos colindantes con el dominio público marítimo-
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terrestre se imponen con la finalidad de proteger el 
medio ambiente litoral, pero respetando las edificacio-
nes y construcciones existentes a su entrada en vigor.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057681

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Sr. Secretario de Estado de Seguridad, en su com-
parecencia en la Comisión de Interior en el Senado el 
pasado 16 de abril, tuvo ocasión de manifestar la posi-
ción del Gobierno al respecto. En concreto, señaló que:

«/.../Zaragoza por su situación geográfica y, además, 
como centro neurálgico del cuadrante nororiental de la 
península, perfectamente comunicada por ello con el 
resto del país por vía terrestre y aérea, reúne las condi-
ciones idóneas para la ubicación de un centro de esta 
naturaleza.

En lo que se refiere a la construcción concreta del 
Centro de Internamiento de Extranjeros, en el marco de 
la necesaria colaboración de las Administraciones 
Públicas, y previos los trámites correspondientes, se 
encuentra actualmente en tramitación la cesión de una 
parcela, en concreto, de 7.000 metros cuadrados y ubi-
cada en la plataforma logística de Zaragoza, que ofrece 
inmejorables condiciones tanto desde el punto de vista 
de la accesibilidad como por su proximidad al aero-
puerto /.../ Al corresponder la titularidad de la parcela 
indicada a la Comunidad Autónoma de Aragón, en 
junio de 2008 se dirigió comunicación a la Consejería 
de Obras Públicas del Gobierno de dicha Comunidad, 
emitiéndose respuesta de ella el día 24 de marzo de 
2009. En ésta se indica el carácter demanial de la par-
cela y que se llevará a cabo el análisis de viabilidad de 
la cesión de la propiedad o, en su caso, de la concesión 
administrativa.»

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057683

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

El Instituto de Crédito Oficial (ICO), como Entidad 
de Crédito Especializada y a través de las Líneas de 
Mediación, financia, con condiciones financieras prefe-
rentes, a medio y largo plazo, las inversiones producti-
vas y las necesidades de circulante de las empresas 
españolas y de los autónomos. La financiación a largo 
plazo de inversiones en activos productivos fijos permi-
te el nacimiento y desarrollo de actividades económicas 
duraderas en el tiempo y contribuye a la creación de 
empleo. Estas líneas tienen un ámbito de aplicación 
general en lo que se refiere a distribución geográfica y 
sectores económicos de la inversión.

En este sentido, el Instituto de Crédito Oficial ins-
trumenta diferentes Líneas de Préstamo que permiten 
llevar a cabo proyectos de inversión por parte de las 
empresas en las mejores condiciones de financiación. 
El diseño de estas Líneas permite acceder a las mismas, 
a través de las Entidades Financieras que conforman el 
sistema financiero español, a un colectivo muy amplio 
de las pequeñas y medianas empresas españolas inde-
pendientemente de su sector de actividad.

Entre las Líneas de Mediación vigentes destaca, 
como uno de los instrumentos de política económica 
del Gobierno, el Plan de Fomento Empresarial destina-
do a financiar los proyectos de inversión de las peque-
ñas y medianas empresas españolas. Este Plan lo cons-
tituyen cuatro Líneas de Mediación: la Línea 
ICO-PYME 2009, la Línea ICO-Internacionalización 
de la Empresa Española 2009, la Línea ICO-Crecimien-
to Empresarial 2009 y la Línea ICO-Emprendedores 
2009. A través de todas ellas se consigue abarcar todo 
el ámbito nacional y a todos los sectores productivos. 
En la página web del ICO (www.ico.es) se puede obte-
ner información sobre las condiciones de estas líneas.

Adicionalmente, con fecha 6 de abril de 2009, se 
suscribió un Convenio de Colaboración entre el ICO y 
el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Mari-
no (MARM), por el que MARM bonificará el tipo de 
interés en 0,25 puntos porcentuales de las operaciones 
de préstamo suscritas a través de las Líneas del Plan de 
Fomento Empresarial 2009: Línea ICO-PYME 2009, 
línea ICO-Crecimiento Empresarial 2009, Línea ICO-
Emprendedores 2009 y Línea ICO-Internacionalización 
de la Empresa Española 2009, siempre que los clientes 
sean industrias agroalimentarias y agrarias, indepen-
dientemente de su localización geográfica.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057688 y 184/057689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).
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Respuesta:

La relación de puestos de trabajo, como instrumento 
de ordenación del personal, dejó de tener vigencia 
como consecuencia de la transformación de Correos en 
Sociedad Estatal, en virtud de lo dispuesto en el artícu-
lo 58 de la Ley 14/2000, de 29 de diciembre.

La dotación presupuestaria para gastos de personal de 
Correos para 2009 asciende a 1.668 millones de euros.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057691

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

Se remite anexo con las infracciones penales y los 
indicadores principales de criminalidad registrados en 
la provincia de Segovia durante el año 2008.

ANEXO

INFRACCIONES PENALES REGISTRADAS 
E INDICADORES PRINCIPALES 

DE CRIMINALIDAD

ÁMBITO DE ACTUACIÓN DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICÍA Y GUARDIA CIVIL

TERRITORIO MIR

Provincia de: Segovia

Indicadores principales y otras infacciones 
penales

Conocidos
2008

I. Delitos contra la vida, integridad y libertad 
personas

294

II. Delitos contra el patrimonio 1.365
III. Faltas de lesiones 278
IV. Faltas de hurto 1.400
TOTAL INDICADORES PRINCIPALES 3.37
Faltas de: Daños, Amenazas y Coacciones, 
contra Intereses Generales, contra el Orden 
Público. Y resto de delitos y otras faltas 
penales

1.845

TOTAL DELITOS Y FALTAS 5.182

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Darmendrail, Javier (GP).

Respuesta:

Los municipios de la provincia de Segovia en los 
que se ha hecho la revisión catastral en los últimos 
cinco años (2004-2008) se recogen en el siguiente cua-
dro, en el que se refleja el año de aprobación de la 
ponencia de valores vigente en cada municipio y la 
fecha de efectos de la misma:

MUNICIPIO
AÑO EFECTOS
TRIBUTARIOS

ÚLTIMA PONENCIA

FECHA
APROBACIÓN

PONENCIA
COCA 2005 30/06/2004
MARUGAN 2005 30/06/2004
BOCEGUILLAS 2006 28/06/2005
CANTIMPALOS 2006 28/06/2005
MOZONCILLO 2006 28/06/2005
VALVERDE DEL MAJANO 2006 28/06/2005
BARBOLLA 2007 28/06/2006
CORRAL DE AYLLON 2007 28/06/2006
DURUELO 2007 28/06/2006
ITUERO Y LAMA 2007 28/06/2006
LANGUILLA 2007 28/06/2006
NAVAS DE SAN ANTONIO 2007 28/06/2006
ORTIGOSA DEL MONTE 2007 28/06/2006
PEDRAZA 2007 28/06/2006
RIBOTA 2007 28/06/2006
RIOFRÍO DE RIAZA 2007 28/06/2006
SANTIUSTE DE SAN JUAN BAUTISTA 2007 28/06/2006
ALDEALCORVO 2008 31/10/2007
BERNARDOS 2008 31/10/2007
BERNUY DE PORREROS 2008 31/10/2007
CASLA 2008 31/10/2007
ESCALONA DEL PRADO 2008 31/10/2007
FUENTERREBOLLO 2008 31/10/2007
MARTÍN MUÑOZ DE LAS POSADAS 2008 31/10/2007
SANCHONUÑO 2008 31/10/2007
SAN PEDRO DE GAILLOS 2008 31/10/2007
SANTIUSTE DE PEDRAZA 2008 31/10/2007
TORRE VAL DE SAN PEDRO 2008 31/10/2007
VALLELADO 2008 31/10/2007
ARAHUETES 2009 27/06/2008
CABALLAR 2009 27/06/2008
FRESNO DE LA FUENTE 2009 27/06/2008
GRAJERA 2009 27/06/2008
MADERUELO 2009 27/06/2008
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MUNICIPIO
AÑO EFECTOS
TRIBUTARIOS

ÚLTIMA PONENCIA

FECHA
APROBACIÓN

PONENCIA
NAVALMANZANO 2009 27/06/2008
OLOMBRADA 2009 27/06/2008
OTERO DE HERREROS 2009 27/06/2008
PRADEÑA 2009 27/06/2008
PUEBLA DE PEDRAZA 2009 27/06/2008
REBOLLO 2009 27/06/2008
SAN MARTÍN Y MUDRIAN 2009 27/06/2008
SANTO TOMÉ DEL PUERTO 2009 27/06/2008
TRESCASAS 2009 27/06/2008
VALLERUELA DE SEPÚLVEDA 2009 27/06/2008

Madrid, 3 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057694

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

Los agentes del Cuerpo Nacional de Policía en nin-
gún caso se dedican a tareas de custodia de dependen-
cias municipales.

Con arreglo a dispositivos de prevención e informa-
ción, llevados a cabo por el Cuerpo Nacional de Policía 
en Jerez así como en otras ciudades de demarcación 
policial, agentes de paisano han estado presente en el 
salón de plenos del Ayuntamiento cuando los asuntos a 
tratar en el mismo pudiesen suscitar problemas.

En estos casos, se dispone además un operativo en 
las inmediaciones del Ayuntamiento por si se requiriese 
la actuación policial, actuación que siempre se produci-
ría previa petición de la Alcaldía a la Subdelegación del 
Gobierno.

Con ocasión de la última concentración, de protesta 
de policías locales frente al Ayuntamiento de Jerez mien-
tras se celebraba en el interior del mismo un Pleno Muni-
cipal, se dispuso un operativo de estas características.

La puesta en marcha de estos dispositivos de pre-
vención e información en Jerez así como en otras ciu-
dades demarcación del Cuerpo Nacional de Policía no 
constituyen ninguna novedad, al contrario, vienen rea-
lizándose desde hace años.

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

A 31 de diciembre de 2008, la Dirección General de 
Tráfico disponía de 14 radares móviles en el Principado 
de Asturias.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Por parte de la Dirección General de Tráfico no se 
tiene previsto instalar ningún radar fijo en la provincia 
de Castellón, si bien se encuentra en fase de elabora-
ción el Plan de Instalación de 1.500 radares fijos en el 
periodo 2009-2012 sin que, en la actualidad, se pueda 
determinar su distribución por provincias.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057715

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico tiene previsto ins-
talar en el año 2009 en la provincia de Ciudad Real un 
radar móvil.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).
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Respuesta:

En relación al asunto que interesa a Su Señoría se 
señala:

• En la Semana Santa de 2009 ha habido 14,6 millo-
nes de desplazamientos de largo recorrido, lo que signi-
fica un 4,6% menos que los desplazamientos de la 
Semana Santa de 2008, en que hubo 15,3 millones.

• Durante la Semana Santa de 2009 han fallecido 
48 personas en carretera en 46 accidentes mortales. 
Estas cifras suponen un descenso en relación a 2008 del 
29% y del 33% respectivamente.

• En la Semana Santa de 2009 las personas heridas 
graves fueron 264, son 101 menos que el año anterior, 
lo que supone un descenso del 28%, El número de heri-
dos graves supone más de cinco veces el de personas 
fallecidas. Por primera vez durante esta Semana Santa, 
se ha realizado una experiencia piloto de recogida de 
información de la accidentalidad con heridos graves, lo 
que ha supuesto la puesta en marcha de un operativo 
especial de coordinación y transmisión de datos en 
tiempo real por parte de la Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil, Mossos d’Esquadra y Ertzaintza.

Por más detalle Su Señoría puede consultar el Balan-
ce de Seguridad Vial de Semana Santa 2009, que pre-
sentó el Sr. Ministro del Interior el pasado 14 de abril, 
en el enlace de la Dirección General de Tráfico (dgt.es/
portal/es/prensa campañas/nota prensa/).

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La normativa reguladora del derecho de acceso en 
los archivos, del Ministerio del Interior, está encamina-
da a asegurar la conservación adecuada y el control de 
las documentación para el servicio a la Administración 
y los ciudadanos.

En materia de acceso a sus archivos, el Ministerio 
del Interior ha desarrollado normativa en consonancia 
con la normativa general estatal vigente. En concreto 
hasta 9 órdenes y/o instrucciones de la Subsecretaría y 
4 órdenes y/o circulares en el ámbito específico de la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil.

Los contenidos completos de la regulación archi-
vística mencionada, específica del Ministerio del Inte-
rior, más la normativa general estatal vigente en mate-

ria de archivos —incluida la Ley 52/2007, de 26 de 
diciembre—, ha venido siendo recopilada y publicada 
por la Secretaría General Técnica en las diferentes 
ediciones de la obra: El Sistema Archivístico del 
Ministerio del Interior. Normativa, cuya segunda edi-
ción de 2008, corregida y aumentada, puede descar-
garse de la web del Ministerio (http://www.mir.es/
PublicacionesArchivo/Archivo/Normativa/ELSISTE-
MAARCHIVISTICODELMINISTERIODELINTE-
RIOR-2xed.pdf).

Desde 2004 y hasta abril de 2009 han sido 4.304 los 
historiadores y ciudadanos, en general, que han ejerci-
tado el derecho de acceso a los expedientes policiales 
de la Dirección General de Seguridad en los Archivos 
del Ministerio del Interior: 2.823 del Archivo Central 
de la Policía y 1.481 del Archivo General del Ministe-
rio del Interior. Más del 90% de esas consultas se refie-
ren a los años 1975-77.

Los solicitantes efectúan sus consultas presencial-
mente, por escrito o a través del Registro Telemático 
del Ministerio del Interior:

(http://www.mir.es/MIR/ServiciosTelematicos/
ConCertificacion/DOCS_ARCH_GEN.html).

Los impresos de solicitud están disponibles en la 
página web del Ministerio del Interior, desde donde 
pueden descargarse:

(http://www.mir.es/MIR/PublicacionesArchivo/
Archivo/descargaacceso.html).

Por último, se señala que el fondo documental de la 
Comisaría de Canfranc se trasladó al Archivo Central 
de la Policía, primero, y al Archivo General del Minis-
terio, después, precisamente para efectuar una actua-
ción archivística de urgencia, dadas las malas condicio-
nes de conservación que presentaba.

Actualmente, el fondo está en su fase final de trata-
miento. No obstante, durante todo el proceso ha venido 
siendo objeto de consulta en las mismas condiciones 
que el resto de la documentación del Ministerio.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057751

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso (GP).

Respuesta:

Las causas de devolución de la documentación 
enviada a los electores del CERA con motivo de las 
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pasadas elecciones al Parlamento de Galicia 2009, gra-
badas por las cuatro Delegaciones Provinciales de la 
Oficina del Censo Electoral hasta el 31 de marzo de 
2009, son las siguientes:

A Coruña: Rehusado 226; desconocido 935; se ausen-
tó sin dejar señas 2.112; dirección insuficiente 773; falle-
cido 604 y, otras causas, 10.153. Total 14.783.

Lugo: Rehusado 94; desconocido 662; se ausentó 
sin dejar señas 1.096; dirección insuficiente 270; falle-
cido 219 y, otras causas, 2.526. Total 4.867.

Ourense: Rehusado 684; desconocido 1.619; se 
ausentó sin dejar señas 771; dirección insuficiente 695; 
fallecido 222 y, otras causas, 1.487. Total 5.478.

Pontevedra: Rehusado 181; desconocido 1.807; se 
ausentó sin dejar señas 3.598; dirección insuficiente 
500; fallecido 652 y, otras causas, 6.234. Total 12.972.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057791

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis; García Díez, Joa-
quín María; Iglesias Fontal, Olga María y 
Campo Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

Cualquier proceso de modificación que afecte a las 
pensiones del sistema hay que situarlo en el marco de 
las Recomendaciones del Pacto de Toledo, que esta-
blece que las medidas dirigidas a introducir mejoras 
en el sistema de protección deben satisfacer el princi-
pio del equilibrio necesario entre mejora de la presta-
ción y la viabilidad financiera a largo plazo. Este ha 
sido, por ejemplo, el criterio contenido en la Ley 
40/2007, que determina en su disposición adicional 
segunda que el establecimiento de coeficientes reduc-
tores de la edad de jubilación conllevará los ajustes 
necesarios en la cotización para garantizar el equili-
brio financiero, y que se establecerá reglamentaria-
mente el procedimiento general que ha de tenerse en 
cuenta para rebajar la edad de jubilación, en el que se 
prevea realizar estudios previos sobre las condiciones 
de trabajo en el sector.

No obstante, cabe indicar que en estos momentos se 
está reuniendo la Mesa del Trabajo Autónomo, fruto de 
cuyas reuniones ha sido el acuerdo sobre una serie de 
medidas agrupadas en cuatro aspectos fundamentales 
para el colectivo, que incluye en el ámbito de la protec-
ción social aspectos relacionados con el cese en la acti-
vidad de dichos trabajadores autónomos y se presentará 

en breve una propuesta de sistema de protección por 
cese involuntario.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; García Díez, Joaquín; 
Iglesias Fontal, Olga María y Campo Piñei-
ro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En una economía donde prima la libertad de merca-
do, la información, la transparencia y la supervisión de 
la competencia son fundamentales, por ello el Gobier-
no es totalmente consciente de la absoluta necesidad de 
aunar esfuerzos, no sólo de los distintos Departamentos 
competentes o implicados, sino aun de las empresas 
públicas relacionadas, en este y otros posibles proble-
mas. Tanto el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, como el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio y Mercasa cooperan en mejorar la 
información y la transparencia del mercado, con publi-
caciones de precios en las webs oficiales en tiempo 
prácticamente real y estudios como los que se realizan 
en el Observatorio de Precios donde están representa-
dos todos los Departamentos mencionados en la pre-
gunta, así como los distintos operadores. En este marco 
de colaboración, se están llevando a cabo estudios espe-
cíficos sobre la cadena de valor de la leche.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057793

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso; García Díez, Joaquín 
María; Iglesias Fontal, Olga María y Campo 
Piñeiro, Belén María do (GP).

Respuesta:

En una primera aproximación, puesto que el estudio 
se está elaborando aún (en colaboración con el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y MER-
CASA, como seguimiento de la cadena de valor), el 
margen comercial parece ser menor en las marcas de la 



Congreso 17 de agosto de 2009.—Serie D. Núm. 248

1685

distribución que en las marcas del fabricante. No obs-
tante, los costes no son los mismos. Hay diferencias en 
costes de logística de distribución, marketing o propa-
ganda, entre otros, sobre productos primarios análogos, 
por lo que de teóricos márgenes distintos no puede infe-
rirse la cuantía ni el posicionamiento de los beneficios.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057803

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

En la Ley 17/2003, de 29 de mayo, por la que se regu-
la el Fondo de bienes decomisados por tráfico ilícito de 
drogas y otros delitos relacionados, se regula el destino 
de los bienes, efectos e instrumentos objeto de decomiso 
por tráfico de drogas y otros delitos relacionados.

La integración efectiva de los bienes que forman 
parte del Fondo se realiza desde el momento en el que 
es declarada la firmeza de la sentencia judicial. No obs-
tante, la introducción de un nuevo Capítulo II BIS en el 
título V del libro II de la Ley de Enjuiciamiento Crimi-
nal llevada a cabo por Ley 18/2006, de 5 de junio, para 
la eficacia en la Unión Europea de las resoluciones de 
embargo y de aseguramiento de pruebas en procedi-
mientos penales, establece la posibilidad de que pueda 
decretarse la realización de los efectos judiciales inter-
venidos sin esperar al pronunciamiento o firmeza del 
fallo en determinadas circunstancias.

Para hacer viable esta posibilidad, la Delegación del 
Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, junto 
con la Fiscalía Especial Antidroga y el Centro de Inteli-
gencia contra el Crimen Organizado (Ministerio del 
Interior) está negociando la firma y puesta en funciona-
miento de un protocolo de actuación que permita poner 
en práctica la realización anticipada de los bienes deco-
misados antes del pronunciamiento o firmeza de la sen-
tencia judicial y, en consecuencia, evitar el eventual 
deterioro de estos bienes integrados en el Fondo.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057817

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sahuquillo García, Luis Carlos (GS).

Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Cuenca asciende a 3.023 y en el año 2009 
a 2.275, con datos obtenidos a fecha 11 de mayo de 
2009.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057818

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Ruiz, Sara (GS).

 Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
la Región de Murcia, desde la implantación de esta 
medida hasta el 30 de abril de 2009, asciende a 29.312, 
sin que se disponga de la información desglosada por 
municipios.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057819

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masía, Juana María (GS).

Respuesta:

En el proyecto de las obras de rehabilitación, pre-
vistas en el edificio principal de Correos en Alicante, 
se contemplan entre los objetivos principales la recu-
peración de la volumetría y la fachada original del 
edificio proyectado por Luis Ferrero, la reestructura-
ción de los espacios interiores del edificio y la intro-
ducción de forma controlada de la luz natural en su 
interior.

Para alcanzar estos objetivos, las actuaciones pro-
gramadas se dirigen a la recuperación de la imagen pri-
migenia del edificio eliminando el postizo añadido a la 
mitad del siglo XX y reproduciendo la arcada original; 
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la sustitución de toda la estructura interior por cuatro 
pilares centrales que sujetarán los nuevos forjados, per-
mitiendo una mayor diafanidad en las plantas y final-
mente, la disposición de un lucernario que introduzca 
la luz hasta la planta baja por medio de los huecos crea-
dos en los forjados entre los cuatro pilares.

Asimismo, funcionalmente el acceso público se 
resuelve por medio de la escalinata original del edificio 
y por una plataforma elevadora, situada en el torreón de 
la esquina del edificio con la calle San Fernando, que 
permita el acceso a las personas con movilidad reduci-
da; mientras que el acceso de personal y vehículos se 
realizará por las puertas ubicadas en la fachada trasera 
de la calle Velarde.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057827

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Callejón Baena, Juan; López Villena, Car-
melo y Cano Díaz, Ana (GS).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Almería, 
durante el periodo solicitado, asciende a 10.545.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En anexo se remiten los datos de beneficiarios de 
Renta Activa de Inserción, víctimas de violencia en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, desde 
marzo 2004 a marzo 2009.

Se indica que en los años 2004 a 2006 no se des-
agregaban los datos por sexo.

ANEXO

BENEFICIARIOS DE RENTA ACTIVA DE INSERCIÓN, VÍCTIMAS DE VIOLENCIA, 
COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CASTILLA-LA MANCHA. DESDE MARZO 2004 A MARZO 2009

AÑOS

Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Víctimas 
Violencia 
Doméstica

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

Sin 
Orden

Con 
Orden

AMBOS SEXOS

AÑO 2004 35 22 38 30 39 33 39 35 42 30 49 32 51 35 54 48 50 54 52 56

La mayoría de los beneficiarios sor mujeres.

AÑO 2005 63 65 66 64 57 56 59 71 67 73 68 63 70 71 77 69 76 85 73 83 79 99 78 98

La mayoría de los beneficiarios sor mujeres.

AÑO 2006 84 101 85 95 68 71 60 65 53 69 63 75 69 70 80 73 83 79 90 75 110 81 114 86

Todas las beneficiarias son mujeres

Años

Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

MUJERES

AÑO 2007 202 36 206 56 179 69 152 85 133 106 121 122 100 134 85 155 58 177 47 185 37 213 33 224

AÑO 2008 19 267 19 278 22 265 18 270 21 278 18 288 17 279 14 300 20 278 19 315 17 373 17 382

Años

Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Víctimas 
Violencia

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

Género
Domés-

tica
Género

Domés-
tica

AÑO 2009 424 22 460 25 497 29

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057835

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gómez Santamaría, María Gloria (GS).

Respuesta:

La actuación interesada ha sido aprobada en la LV 
reunión de la Comisión Mixta Ministerio de Fomento - 
Ministerio de Cultura, celebrada el pasado 30 de abril, 
para ser financiada a través del 1% cultural en Can-
tabria, con las anualidades indicadas en la siguiente 
tabla:

Fecha 
aprobación

Actuación Municipio Provincia
Anualidad 

2009
Anualidad 

2010
Anualidad 

2011
Anualidad 

2012
Total

2009

Restauración y 
Rehabilitación del 
Palacio de los Riva-
Herrera

Santander Cantabria 581.154,54 193.718,20 258.290,90 258.290,90 1.291.454,54

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabezón i Arbat, Meritxell (GS).

Respuesta:

Una de las líneas prioritarias de actuación dirigida a 
prevenir, erradicar y sancionar la violencia de género, 
así como a proteger a sus víctimas, es la que aborda la 
situación específica de las mujeres inmigrantes, a quie-
nes el artículo 17 de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género, garantiza los derechos en ella 
reconocidos con independencia de su origen, religión o 
cualquier otra circunstancia personal o social.

Asimismo, los planes de colaboración, elaborados 
por los poderes públicos para la consecución de los 
objetivos de prevención, asistencia y persecución de los 
actos de violencia de género, han de considerar de 
forma especial, de acuerdo con el artículo 32 de la cita-
da Ley Orgánica, la situación de las mujeres que,-por 
sus circunstancias personales y sociales puedan tener 
mayor riesgo de sufrir la violencia de género o mayores 
dificultades para acceder a los servicios previstos en 
esta Ley, entre otras, las mujeres inmigrantes.

Las actuaciones a desarrollar en este ámbito están 
dirigidas no sólo a fomentar que las mujeres inmigran-
tes denuncien la violencia que sufren, sino también a 
prevenir esta violencia y, en su caso, a dispensarles la 
atención y asistencia necesarias.

Teniendo en cuenta todo ello, el Consejo de Minis-
tros aprobó el día 9 de enero de 2009 el «Plan de Aten-
ción y Prevención de la Violencia de Género en Pobla-
ción Extranjera Inmigrante» 2009-2012, que se articula 
sobre cinco ejes principales, dirigidos a la consecución 

de objetivos específicos a través de acciones concretas 
para cada uno de ellos:

1. Información.
2. Formación.
3. Sensibilización.
4. Atención adaptada a las circunstancias de las 

mujeres extranjeras víctimas de violencia de género.
5. Medidas estructurales.

Este Plan está disponible en la página web del 
Ministerio de Igualdad: www.migualdad.es.

Además, se indica que las políticas en materia de 
integración de los inmigrantes se desarrollan en el 
marco del «Plan Estratégico de Ciudadanía e Integra-
ción. 2007-2010», en el que, en el aspecto concreto que 
se plantea, enuncia el objetivo de «Facilitar la integra-
ción social de las mujeres inmigrantes que se encuen-
tran en situación de especial vulnerabilidad» mediante 
programas específicos que desarrollen actuaciones con 
mujeres inmigrantes víctimas de violencia de género.

En concreto, destacan dos instrumentos: el «Fondo 
de Apoyo a la acogida e integración de los inmigrantes 
así como al refuerzo educativo de los mismos» y las 
convocatorias de subvenciones en el área de integración 
de los inmigrantes.

El «Fondo de Apoyo» es un instrumento de carácter 
financiero por el que, desde el año 2005, se establece el 
modelo de cooperación en materia de integración con 
las Comunidades Autónomas.

Cada año, la dotación presupuestaría del «Fondo» 
es distribuida entre las Comunidades Autónomas, de 
acuerdo con unos criterios objetivos y su gestión se ins-
trumenta con la firma de convenios de colaboración 
con cada Comunidad Autónoma, en los que se inclu-
yen, como anexo, los planes de acción en el que se 
recogen las actuaciones en materia de integración de 
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los inmigrantes que se desarrollarán a lo largo del ejer-
cicio presupuestario.

El «Marco de Cooperación para la gestión del 
Fondo» establece, cada año, entre otros aspectos, los 
ejes de actuación y sus medidas prioritarias que las 
Administraciones Autonómicas han de tener en cuenta 
para la definición de su plan de acción.

En el «Marco de Cooperación para la gestión del 
Fondo 2009», entre las medidas incluidas en el eje de 
«Mujer», se determina la prioridad de la medida referi-
da a las «actuaciones dirigidas a facilitar la integración 
social de las mujeres inmigrantes que se encuentren en 
una situación de especial vulnerabilidad, en especial 
víctimas de violencia de género, mujeres prostituidas, y 
víctimas de la trata de personas con fines de explota-
ción sexual».

Las actuaciones concretas a desarrollar se definen por 
las Administraciones Autonómicas en el Plan de Acción, 
que es aprobado de común, acuerdo por la Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración y la Consejería competente en la 
materia en cada Comunidad Autónoma.

Por lo que respecta al segundo instrumento mencio-
nado, las convocatorias anuales de subvenciones en el 
área de integración de los inmigrantes, dirigidas a enti-
dades y organizaciones no gubernamentales, establecen 
entre los programas susceptibles de obtener subvención 
aquellos, en favor de la mujer, que promuevan el cono-
cimiento, la prevención, la sensibilización, la puesta en 
marcha de acciones y la creación de redes de apoyo a 
personas víctimas de violencia de género.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis (GS).

Respuesta:

La información solicitada por Su Señoría en su 
petición escrita, tiene el carácter de información tribu-
taria, siendo de aplicación el artículo 95 de la Ley 
58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria, que 
establece que los datos, informes o antecedentes obte-
nidos por la Administración tributaria, en el desempe-
ño de sus funciones, tienen carácter reservado y sólo 
podrán ser utilizados para la efectiva aplicación de los 
tributos o recursos cuya gestión tenga encomendada y 
para la imposición de las sanciones que procedan, sin 
que puedan ser cedidos o comunicados a terceros, 
salvo que la cesión tenga por objeto una serie de 

supuestos relacionados en el artículo al que se hace 
referencia, entre los que no se encuentra el presente 
supuesto.

No obstante se señala que, con arreglo a la Dispo-
sición adicional cuarta del Texto Refundido de la 
Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo; 
al artículo 65 del Real Decreto 1684/1990, de 20 de 
diciembre, por el que se aprueba el Reglamento 
General de Recaudación, y al artículo 110 de la Ley 
2/2008, de 23 de diciembre, de Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2009, el Estado compen-
sa las deudas firmes contraídas por las Entidades 
Locales con la Hacienda Pública y la Seguridad 
Social, con cargo a las órdenes de pago que se emi-
tan para satisfacer su participación en los tributos del 
Estado.

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a Entidades Locales y retencio-
nes practicadas, se encuentra disponible en el servidor 
web del Ministerio de Economía y Hacienda, en la Ofi-
cina Virtual para las Entidades Locales, en la siguiente 
dirección:

http://www.entidadeslocales.meh.es

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057842

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tomás García, Luis (GS).

Respuesta:

A fecha de junio del presente año, de acuerdo con 
los datos obrantes en el Fichero General de Recauda-
ción de la Seguridad Social, el Ayuntamiento de Torre-
molinos y sus Organismos Municipales no mantienen 
deuda exigible con la Seguridad Social.

Asimismo, se informa que el Ayuntamiento de 
Torremolinos y sus Organismos Municipales tienen 
concedido un aplazamiento de pago por un importe de 
54.536.792,70 euros. Dicho aplazamiento fue concedi-
do por resolución de la Tesorería General de la Seguri-
dad Social de fecha 03-03-2009, con un plazo de amor-
tización de 10 años y con porcentajes anuales 
progresivos de pago.

Madrid, 6 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057851 y 184/057852

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La información solicitada por Su Señoría en su peti-
ción escrita, tiene el carácter de información tributaria, 
siendo de aplicación el artículo 95 de la Ley 58/2003, 
de 17 de diciembre, General Tributaria, que establece 
que los datos, informes o antecedentes obtenidos por la 
Administración tributaria, en el desempeño de sus fun-
ciones, tienen carácter reservado y sólo podrán ser uti-
lizados para la efectiva aplicación de los tributos o 
recursos cuya gestión tenga encomendada y para la 
imposición de las sanciones que procedan, sin que pue-
dan ser cedidos o comunicados a terceros, salvo que la 
cesión tenga por objeto una serie de supuestos relacio-
nados en el artículo al que se hace referencia, entre los 
que no se encuentra el presente supuesto.

No obstante se señala que, con arreglo a la Disposi-
ción adicional cuarta del Texto Refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por 
Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo; al artí-
culo 65 del Real Decreto 1684/1990, de 20 de diciem-
bre, por el que se aprueba el Reglamento General de 
Recaudación, y al artículo 110 de la Ley 2/2008, de 23 
de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2009, el Estado compensa las deudas firmes 
contraídas por las Entidades Locales con la Hacienda 
Pública y la Seguridad Social, con cargo a las órdenes 
de pago que se emitan para satisfacer su participación 
en los tributos del Estado.

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a Entidades Locales y retencio-
nes practicadas, se encuentra disponible en el servidor 
web del Ministerio de Economía y Hacienda, en la Ofi-
cina Virtual para las Entidades Locales, en la siguiente 
dirección:

http://www.entidadeslocales.meh.es

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

Se muestra a continuación el número de pagos en 
concepto de abono anticipado de la deducción por naci-

miento o adopción de hijos en el IRPF de 2.500 euros y 
de la prestación no contributiva de la Seguridad Social 
por nacimiento o adopción de hijos de 2.500 euros rea-
lizados por la Agencia Tributaría en el ámbito de la 
Comunidad Autónoma de Cataluña, desde la implanta-
ción de esta medida hasta el 30 de abril de 2009, sin 
que se disponga de la información desglosada de estos 
pagos por municipios.

— Delegación de Barcelona: 98.336
— Delegación de Girona: 13.325
— Delegación de Lleida: 7.256
— Delegación de Tarragona: 14.833
— Total Cataluña: 133.750

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que se han formalizado Convenios de Colabo-
ración con las siguientes Entidades:

LOCALIDAD OBJETO CONVENIO
Ayto. Barcelona Actuaciones Info
Ayto. Igualada Obras accesibilidad
Ayto. Molins de Rei Obras accesibilidad
Ayto. Sant Boi de Llobregat Obras accesibilidad
Ayto. Canet de Mar Obras accesibilidad
Ayto. Espluges de Llobregat Obras accesibilidad
Ayto. Granollers Obras accesibilidad
Ayto. Masnpu Obras accesibilidad
Ayto. Santa Perpetua Obras accesibilidad
U. Autónoma Barcelona Actuaciones Info
U. Autónoma Barcelona Obras accesibilidad
U. Politécnica Barcelona Obras accesibilidad
U. Politécnica Barcelona Actuaciones Info
Ayto. Manlleu Actuaciones Info
Ayto. Masquefa Actuaciones Info
Ayto. Moià Planes accesibilidad
Inst. Metropolità del Taxi Taxi accesible
E.M.T. Barcelona Autobuses piso bajo
Ayto. Esparraguera Autobuses piso bajo
Ayto. Granollers Autobuses piso bajo
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LOCALIDAD OBJETO CONVENIO
Ayto. Manresa Autobuses piso bajo
Ayto. Masnou Autobuses piso bajo
Ayto. Terrassa Autobuses piso bajo

Madrid, 15 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Barcelona, 
durante el periodo solicitado, asciende a 79.387.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057860

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

El número de beneficiarios del abono anticipado de 
la deducción por maternidad durante el año 2008 en la 
provincia de Barcelona asciende a 127.849 y en el año 
2009 a 96.683, con datos obtenidos a fecha 13 de mayo 
de 2009.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057864

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Esteve Ortega, Esperanza (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada se significa 
que, actualmente no está previsto aumentar el número 
de Puntos de Atención Especializada ni de especialistas 
en los equipos Mujer-Menor (EMUME) de la Guardia 
Civil en la Comunidad Autónoma de Cataluña, dado 
que las competencias policiales en materia de seguri-
dad ciudadana han sido transferidas por completo al 
cuerpo policial autónomo de Mossos d’Escuadra.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057867

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006 toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las entidades locales y reten-
ciones practicadas a cada una de ellas, se encuentra dis-
ponible, en la página web del Ministerio de Economía y 
Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es.

Las cantidades recibidas, una vez calculadas las 
liquidaciones definitivas, como participación total en 
tributos del Estado correspondientes a los ejercicios 
2000, 2004 y 2007 por el Ayuntamiento de El Bosque 
(Cádiz) son las que aparecen a continuación:

Participación total
correspondiente al

ejercicio 2000

Participación total
correspondiente al

ejercicio 2004

Participación total
correspondiente al

ejercicio 2007
195.959,41 245.351,14 325.108,65

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pezzi Cereto, Manuel (GS).

Respuesta:

Al margen del registro de seguros de vida que se 
gestiona por la Dirección General de los Registros y del 
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Notariado, no existe ningún registro de pólizas de nin-
gún otro tipo, en particular de accidentes o de responsa-
bilidad civil.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057882

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística elabora la 
Encuesta sobre equipamiento y uso de tecnologías de 
información y comunicación en los hogares (TIC-H). 
El tamaño muestral de la encuesta no permite obtener 
datos representativos para ámbitos geográficos inferio-
res al de la comunidad autónoma.

Se ha seleccionado como indicador de los hogares 
conectados a la Red, el porcentaje de viviendas (con al 
menos un miembro de 16 a 74 años de edad) que dispo-
nen de acceso a Internet, que es el preconizado por 
Eurostat y, por ende, el más utilizado a efectos de com-
parabilidad.

A continuación se facilitan las estimaciones obteni-
das para el citado indicador referidas a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León y al total nacional, desde 
el año 2003 hasta 2008.

% de Viviendas (con al menos un miembro de 16 a 74 
años) que disponen de acceso a Internet

2003 2004 2005 2006 2007 2008
Castilla y León 23,8 28,3 30,4 34,6 39,0 41,7
Total nacional 27,6 33,6 35,5 39,1 44,6 51,0

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057886 a 184/057888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Plan Avanza fue diseñado para poner a España en 
una situación de preferencia dentro de la Sociedad de la 
Información y del Conocimiento, para mejorar su pro-
ductividad económica y el bienestar de todos los ciuda-
danos españoles.

El acceso a la Sociedad de la Información y del 
Conocimiento se fomenta a través de los diferentes 
subprogramas de las convocatorias de ayudas. En con-
creto las ayudas concedidas en año 2008 en Avanza 
Formación, Avanza PYME y Avanza I+D con ejecución 
en Salamanca, en la anualidad 2008, fueron las siguien-
tes, las cuales vienen expresadas en euros:

AVANZA FORMACIÓN
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en SALAMANCA

Año Solicitud Nº Proyectos Nº Entidades Nº Alumnos Subvención 2008 Subvención 2009
2008 25 24 1.866 150.865,85 25.617,79

AVANZA PYME
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en SALAMANCA

Año Solicitud Nº Proyectos Nº Entidades Nº Pymes Subvención 2008 Subvención 2009
2008 9 9 6.833 102.452,45 47.658,89

AVANZA I+D
Resumen de Proyectos Concedidos en 2008 con alguna Ejecución en SALAMANCA

Año Solicitud Nº Proyectos Nº Entidades
Subvención 

2008
Préstamo 2008

Subvención 
2009

Préstamo 2009

2008 7 7 547.686,57 1.805.663,13 52.075,00 838.803,00

CONVOCATORIAS DE CIUDADANÍA DIGITAL Y 
DE CONTENIDOS DIGITALES

Dentro del Plan Avanza, en las convocatorias para 
proyectos de Ciudadanía y de Contenidos digitales y 

Centros de Conocimiento, el importe correspondiente a 
la provincia de Salamanca dentro del presupuesto finan-
ciable de estos proyectos ascendió a 6.056.068,67 
euros; siendo la inversión total correspondiente a Sala-
manca en subvenciones de 1.219,589,77 euros; habién-
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dose concedido créditos por importe de 4.568.918,71 
euros.

Sólo un proyecto, el presentado por la Fundación 
Encuentro, «LAS TIC: UN INSTRUMENTO PARA 
LA IGUALDAD DE GÉNERO EN LA RAYA DEL 
DUERO», el 70 por ciento de cuyas actuaciones se 
concentraron en la localidad de Barruecopardo, tuvo 
como objetivo expreso la «brecha de género», siendo el 
importe de la subvención asignada en esa localidad de 
39.427,50 euros.

En cuanto a la convocatoria de 2009, el proceso de 
evaluación todavía está abierto por lo que no se conoce 
si algún proyecto relacionado con dicha provincia, será 
finalmente apoyado.

CONVOCATORIAS DE SERVICIOS PÚBLICOS 
DIGITALES

Los proyectos presentados para el desarrollo e 
implantación de la modernización de la Administración 
Local en relación a las nuevas tecnologías se corres-
ponden a los presentados en los programas «Ciudades 
Singulares», «Ayuntamiento Digital», «Difusión Avan-
za Local» y «Servicios Públicos Digitales», presentan-
do la siguiente relación:

PROYECTOS CIUDADADES SINGULARES 
(Año/2006).

Ningún proyecto aprobado.

PROYECTOS AYUNTAMIENTO DIGITAL 
(Año/2007).

1 proyecto aprobado y subvención por importe de 
7.000€.

PROYECTOS AVANZA LOCAL (Año/2008).
Ningún proyecto aprobado.

PROYECTOS SERVICIOS PÚBLICOS DIGITA-
LES (Año/2008).

Ningún proyecto aprobado.

PREVISIÓN PROYECTOS (Año/2009).
Ningún proyecto presentado.

CONVOCATORIAS PEBA E INFRAESTRUCTURAS

Desde el año 2005 el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio se encuentra realizando actuaciones 
con el objeto de facilitar las inversiones necesarias para 
extender la cobertura de los servicios de telecomunica-
ciones especialmente a las zonas rurales con condicio-
nes similares a las disponibles en las zonas urbanas, 
como medio para potenciar su desarrollo económico y 
la incorporación de sus ciudadanos y empresas a la 
Sociedad de la Información.

Con este objetivo, se han desarrollado distintos pro-
gramas de ayudas para que los operadores de telecomu-
nicaciones realizaran inversiones en dichas zonas. En 
específico, en esta área de actuación cabe destacar:

Programa de Extensión de Banda Ancha (PEBA), 
con dos convocatorias PEBA I (2005-2008) y PEBA II 
(2007-2008).

Gracias a las actuaciones del Programa PEBA, en la 
provincia de Salamanca 487 núcleos de población de 
210 municipios de la provincia disponen actualmente 
de Banda Ancha.

Asimismo, los proyectos desarrollados en la provin-
cia de Salamanca han supuesto unas inversiones totales 
de cerca de 990.006, siendo la contribución por parte 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio de 
más de 155.000 € en subvención y más de 265.0006 en 
créditos reembolsables.

El actual Subprograma Avanza Infraestructuras 
(2008-2011), con 2 líneas de actuación específicas F1 
«Desarrollo de la banda ancha y otros servicios de tele-
comunicaciones en entornos rurales y aislados» y F2 
«Redes de alta capacidad» y cuyo periodo de ejecución 
de los proyectos es el periodo 2008-2011, durante el 
cual se deberán ejecutar las acciones apropiadas por 
parte de los operadores beneficiarios.

Así, a través de la línea de actuación F1 se propor-
cionará cobertura de banda ancha a 566 núcleos de 
población de 239 municipios de Salamanca, que bene-
ficiará a 6.310 habitantes.

Asimismo, la línea de actuación F2 «Redes rurales de 
alta capacidad» mejorará las redes troncales de alta capa-
cidad de 38 municipios de la provincia de Salamanca.

En cuanto a las previsiones de inversión a realizar 
para la provincia de Salamanca, en el periodo 2008-
2011, se estiman unas inversiones totales a realizar para 
las dos líneas de acción F1 y F2 de más de 1.400.000€, 
siendo la contribución por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio de 672.373,726 en cré-
ditos reembolsables y 321.221,83 € en subvenciones.

Además, se señala que una de las acciones en apli-
cación del I Plan Nacional de Accesibilidad 2004-2012 
es el Convenio Marco por el que el IMSERSO y la Fun-
dación ONCE (BOE de 22 de marzo de 2008) colabo-
ran en el desarrollo de un programa de accesibilidad 
universal.

La finalidad de este Convenio es la de servir de 
marco a las actuaciones que favorezcan la promoción 
de la accesibilidad y la oferta de soluciones que fomen-
ten la vida autónoma de las personas con discapacidad, 
entre otros ámbitos en el de la «Sociedad de la Informa-
ción, el uso de las nuevas tecnologías y el Diseño para 
Todos».

En el marco de esta colaboración se han llevado a 
cabo en la provincia de Salamanca los siguientes pro-
yectos:

— Un Plan de Infoaccesibilidad en el año 2005.
— Un Proyecto de Vida Independiente en el año 

2007.

Ambas actuaciones se instrumentaron a través de 
sendos Convenios de Colaboración del IMSERSO con 
la Fundación ONCE y la Universidad de Salamanca.
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Por último, se indica que el citado Plan Avanza tiene 
también entre sus objetivos conseguir que las personas 
con necesidades especiales se incorporen a la Sociedad 
de la Información, mediante actuaciones adaptadas a 
cada uno de los colectivos que integran la brecha digital 
(mayores, personas con discapacidad, o personas de 
difícil inserción en la sociedad).

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057913

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo relación de actuaciones finan-
ciadas con cargo a los fondos del 1% cultural del Minis-
terio de Fomento, en la provincia de Segovia, en los 
años 2006 a 2008.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL 
EN EL PERIODO 2006-2008 EN LA PROVINCIA DE SEGOVIA

Código 

Expediente
Título Municipio Provincia

Anualidad 

2006

Anualidad 

2007

Anualidad 

2008

Anualidad 

2009

Anualidad 

2010

Aportación M. 

Fomento

07-40138-

01465-07

Rehabilitación de la antigua estación de 

Ferrocarril como edificio Cultural 

Multiusos

Nava de la 

Asunción
Segovia - € 224.870,73 € - € - € - € 224.870,73 €

07-40156-

01424-06

Acondicionamiento Borde Urbano Sur, I 

Actuación
Pedraza Segovia - € 351.000,00 € - € 351.000,00 € 467.999,95 € 1.169.999,95 €

07-40176-

01308-06

Restauración del Monasterio-Iglesia de 

San Baudilio del Pinar, Priorato de 

Samboal

Samboal Segovia 200.000,00 e - € - € 287.740,00 € - € 487.740,00 €

TOTAL SUBVENCIONAS EN LA PROVINCIA 

MSEGOVIA
3 Exped. 200.000,00 €i 575.870,73 € - € 638.740,00 € 467.999,95 € 1.882.610,88 €

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057914 y 184/057915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

La modificación aprobada por la Orden EHA/1039/ 
2009, de 28 de abril, en los módulos del régimen de 
estimación objetiva y que afecta al epígrafe 849.5, 
correspondiente a la actividad de transporte de mensa-
jería y recadería, cuando la actividad se realice exclu-
sivamente con medios propios, viene fundamental-
mente determinada por medidas de política económica, 
y en la búsqueda de equidad en la tributación de acti-
vidades que, encuadradas en distintos epígrafes, pre-
sentan similitudes en modos operativos y resultados 
de su actividad.

En la actualidad, los efectos económicos de la 
modificación de los módulos introducida en la men-

cionada Orden, son difícilmente cuantificables, toda 
vez que, dado el tiempo transcurrido y a fecha 25 de 
mayo de 2009, sólo 64 contribuyentes se habían dado 
de alta en el epígrafe 849.5. Así pues, los datos dis-
ponibles no permiten valorar su trascendencia, sien-
do necesario, por tanto, prestar atención a la evolu-
ción que pudiera experimentar el  número de 
contribuyentes que procediesen a darse de alta en 
dicho epígrafe.

Por último, se señala que la modificación de los 
módulos del epígrafe 849.5, ha supuesto una reducción 
de los rendimientos netos, que se calculan a través de 
dichos módulos, lo que supondrá un menor importe a 
liquidar por el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/057936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

La Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima 
se encuentra inmersa en un proceso constante, continuo 
e intenso de mejora de su organización, de sus medios 
materiales y de sus recursos humanos, tanto en cuanto a 
su número como a sus capacidades, según las directri-
ces establecidas en el Plan Nacional de Salvamento.

En este sentido, y de manera progresiva y adaptado 
tanto a las necesidades como a las posibilidades, se está 
produciendo un incremento de las plantillas en los Cen-
tros de Salvamento a través de las Ofertas de Empleo 
Público. Se prevé que las plantillas de los Centros de 
La Coruña y de Vigo, quedarán configuradas con 1 Jefe 
de Centro, 1 Subjefe y 14 Controladores, por lo que 
todas las guardias serán efectuadas con un mínimo de 2 
controladores.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayllón Manso, José Luis y Lasalle Ruiz, José 
María (GP).

Respuesta:

El Primer Congreso de la Cultura Iberoamericana 
(México, 1-5 octubre 2008), que partió de los acuerdos 
adoptados en la XVII Cumbre Iberoamericana de Jefes 
de Estado y de Gobierno (Santiago de Chile, 8-10 
noviembre 2007), y que fue presentado en la XI Confe-
rencia Iberoamericana de Cultura (San Salvador, 22-23 
mayo 2008), se dedicó al cine y al audiovisual en Ibero-
américa a propuesta de España. Se trata de uno de los 
sectores de las industrias culturales que, tanto por su 
proceso productivo como por el elemento común de la 
lengua, es uno de los que mayores frutos puede obtener 
de la actual evolución de las nuevas tecnologías.

Para alcanzar los objetivos de puesta en valor de la 
diversidad y el diálogo intercultural, la promoción y 
consolidación de las industrias culturales y la adapta-
ción del ámbito audiovisual a la revolución tecnológica 
de las comunicaciones, el Primer Congreso de la Cultu-
ra Iberoamericana se configuró en torno a un completo 
programa de actividades, como un punto de encuentro 

entre poderes públicos, policy-makers, y destacados 
representantes del sector privado de las industrias 
audiovisuales: productores, directores, actores, guio-
nistas, exhibidores, distribuidores, críticos, catedráticos 
de universidad, etc..

Tanto la composición de la delegación del Ministe-
rio de Cultura como de los participantes del sector cine-
matográfico se informó con anterioridad, señalándose 
asimismo que la Sociedad Estatal de Conmemoracio-
nes Culturales se encargó de la organización del ciclo 
«Historias en común: 40 años/ 50 películas de cine ibe-
roamericano».

El Congreso fue inaugurado por el Presidente de 
México y por SS.AA.RR. los Príncipes de Asturias, que 
se encontraban realizando una visita de Estado a Méxi-
co, La Secretaria de Estado para Iberoamérica y el 
Director General de Política Exterior para Iberoaméri-
ca formaron parte de la delegación, como sucede en los 
viajes a América Latina de SS.AA.RR. los Príncipes de 
Asturias. En esta condición asistieron a la inauguración 
de la primera edición del Congreso Iberoamericano de 
Cultura.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057955

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En el mes de abril de 2009 había 74.500 personas 
con discapacidad registradas como desempleadas en las 
Oficinas de Empleo.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057959 a 184/057961

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

La Encuesta de Población Activa (EPA) es una 
investigación continua y de periodicidad trimestral diri-
gida a las familias, realizada por el Instituto Nacional 
de Estadística. Su finalidad principal es obtener datos 
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de la fuerza de trabajo y de sus diversas categorías 
(ocupados, parados), así como de la población ajena al 
mercado laboral (inactivos).

En 2001, respecto del dato de 2000 se produce una 
ruptura en las series de empleo, debido al cambio de 
definición operativa de paro establecida en el Regla-
mento 1897/2000 de la CE., introducido en la EPA a 
partir del primer trimestre de 2002 (los cuatro trimes-
tres de 2001 fueron recalculados con la nueva defini-
ción de paro, sirviendo el año 2001 como enlace entre 
ambas definiciones, anterior y actual). La definición de 
paro aplicada en la encuesta es la dada por la Organiza-
ción Internacional de Trabajo (OIT), utilizada también 
en la Oficina Estadística de la Unión Europea en las 
encuestas de fuerza de trabajo de todos los países 
miembros.

En las tablas adjuntas como anexo figura informa-
ción trimestral sobre el número de mujeres desemplea-
das, de jóvenes menores de 30 años desempleados y de 
extranjeros desempleados, en España en los últimos 11 
años.

ANEXO

MUJERES PARADAS
I 1998 1.762,8 I 2004 1.278,5
II 1.756,4 II 1.254,8
III 1.772,4 III 1.210,3
IV 1.744,7 IV 1.227,9
I 1999 1.608,5 I 2005 1.158,1
II 1.533,9 II 1.054,6
III 1.557,3 III 965,8
IV 1.556,1 IV 1.020,1
I 2000 1.518,4 1 2006 1.089,4
II 1.440,0 II 1.041,5
III 1.451,9 III 1.004,8
IV 1.425,5 IV 1.046,9
I 2001 (*) 1.091,2 I 2007 1.056,0
II 1.052,5 II 979,3
III 1.063,7 III 991,0
IV 1.098,0 IV 1.048,3
I 2002 1.211,9 I 2008 1.155,6
II 1.214,8 II 1.198,6
III 1.239,4 III 1.245,2
IV 1.237,9 IV 1.519,0
I 2003 1.306,3 I 2009 1.814,9
II 1.245,1
III 1.253,1
IV 1.258,7

(*) A partir de este trimestre los datos están calculados con 
la nueva definición de paro.
Valores en miles.
FUENTE: I.N.E., Encuesta de Población Activa.

PARADOS DE 30 AÑOS O MENOS
I 1998 1568,6 I 2004 979,6
II 1526,2 II 944,1
III 1520,3 III 937,5
IV 1497,2 IV 888,6
I 1999 1376,9 I 2005 910,9
II 1245 II 862,7
III 1255,9 III 789,7
IV 1246,2 IV 796,6
I 2000 1203,7 I 2006 816,5
II 1086,3 II 771,5
III 1130,9 III 734,5
IV 1128,6 IV 744,5
I 2001 (*) 888,2 I 2007 718,4
II 854,7 II 702,0
III 884,5 III 738,0
IV 899,8 IV 762,0
I 2002 950,9 I 2008 852,1
II 929,3 II 951,6
III 976,3 III 1053,3
IV 998,8 IV 1206,1
I 2003 1.010,7 I 2009 1461,6
II 960,2
III 990,9
IV 986,3

(*) A partir de este trimestre los datos están calculados con 
la nueva definición de paro.
Valores en miles.
FUENTE: I.N.E., Encuesta de Población Activa.

EXTRANJEROS PARADOS EN ESPAÑA
I 1998 52,7 I 2004 247,7
II 44,0 II 250,0
III 53,9 III 268,3
IV 52,3 IV 272,0
I 1999 48,9 I 2005 307,5
II 51,5 II 268,4
III 51,7 III 242,2
IV 58,7 IV 249,7
I 2000 69,3 I 2006 323,3
II 70,6 II 329,6
III 90,4 III 306,3
IV 90,4 IV 355,4
I 2001 (*) 110,3 I 2007 382,9
II 97,8 II 374,5
III 104,2 III 380,0
IV 132,3 IV 407,7
I 2002 137,1 I 2008 504,7
II 152,6 II 580,0
III 168,1 III 623,1
IV 192,0 IV 779,4
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EXTRANJEROS PARADOS EN ESPAÑA
I 2003 243,7 I 2009 1057,6
II 219,7
III 228,9
IV 252,1

(*) A partir de este trimestre los datos están calculados con 
la nueva definición de paro.
Valores en miles.
FUENTE: I.N.E., Encuesta de Población Activa.

Madrid, 12 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/057997 y 184/057998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique y Grau 
Reines, Juan Carlos (GP).

Respuesta:

El Gobierno de España tiene la decidida voluntad de 
seguir impulsando la negociación para la transferencia 
que en materia de justicia está pendiente con la Comu-
nidad de Illes Balears. Así lo demuestran las continuas 
reuniones de los grupos de trabajo sobre los capítulos 
presupuestarios objeto de traspaso con la Comunidad 
Autónoma y los intercambios de información y docu-
mentación, a fin de actualizar de manera permanente el 
coste del traspaso.

Por tanto, el Gobierno confía en que gracias a los 
esfuerzos de ambas partes pueda culminarse cuanto antes 
el proceso de transferencia. De hecho, el Ministro de 
Justicia, en su comparecencia ante la Comisión de Justi-
cia del Congreso de 26 de marzo, ya manifestó la conve-
niencia de cerrar el proceso de transferencias y consoli-
dar un modelo estable de distribución de competencias.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058006

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó el pasado día 14 de 
mayo, a propuesta de la Ministra de Vivienda, la actua-

lización de los tipos de interés para los préstamos cuali-
ficados concedidos por las entidades de crédito en el 
marco de los últimos planes de vivienda.

La revisión se realiza en este momento, para que los 
adjudicatarios de vivienda protegida puedan beneficiar-
se de la rebaja de los tipos de interés registrada en el 
mercado en los últimos meses. Así, la actualización 
beneficiará a unos 600.000 adjudicatarios de vivienda 
protegida, que, en la mayoría de los casos, no habrían 
conseguido una mejora, sino incluso un incremento de 
sus cuotas si la revisión se hubiese realizado en el pri-
mer trimestre del año, tal como se ha hecho en ejerci-
cios anteriores.

Las entidades de crédito que concedieron los présta-
mos aplicarán sin coste alguno para el prestatario los 
nuevos tipos de interés que registran las siguientes 
variaciones:

• Plan de Vivienda 2005-2008: el nuevo tipo de 
interés aplicable a los préstamos concedidos por las 
entidades de crédito pasa del 5,09% al 4,01% y será de 
aplicación desde el primer vencimiento que se produz-
ca, transcurrido un mes desde su publicación en el 
BOE. El nuevo tipo significará, por ejemplo, para una 
hipoteca tipo de 105.000 euros a 25 años, una cuota 
mensual de 551 euros frente a los 612 euros actuales. Si 
la revisión se hubiese realizado en enero, la mensuali-
dad habría quedado en 650 euros.

• Plan de Vivienda 2002-2005: el nuevo tipo de 
interés baja del 5,13% al 3,74% y será de aplicación 
desde el primer vencimiento que se produzca, transcu-
rrido un mes desde la publicación de este acuerdo en el 
BOE.

• Programas 1997 del Plan de Vivienda 1996-1999 
y 1994 del Plan 1992-1995: El tipo de interés pasa del 
3,02% al 4,46% en el primer caso y del 3,11 al 4,46% 
en el segundo caso. No obstante, si el nuevo tipo supo-
ne un pago superior para el prestatario del que le hubie-
ra correspondido sin la revisión el Ministerio de Vivien-
da subsidiará la diferencia. En ambos casos el nuevo 
tipo de interés será aplicable, a partir de su publicación 
en el BOE, desde el inicio de la Siguiente anualidad 
completa de amortización.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058029

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María; Mercant Nadal, María 
Antonia; Fajarnés Ribas, Enrique, y Grau 
Reinés, Juan Carlos (GP).
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Respuesta:

El Ministerio de Economía y Hacienda no se pro-
nuncia sobre la normativa que pueda o no aprobarse en 
un Parlamento Autonómico.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058031 a 184/058041

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, María Teresa de y Fajarnés 
Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El Plan de Inversiones 2008-2012 vigente de la 
Autoridad Portuaria de Baleares contempla la actuación 
«Explanada y Muelles Comerciales al abrigo del dique 
de Botafoc» en el puerto de Ibiza, actualmente en pro-
ceso de licitación por un importe de 81 millones de 
euros (IVA no incluido).

La actuación cuenta con Declaración de Impacto 
Ambiental favorable por Resolución de 17 de junio de 
2008, de la Secretaría de Estado de Cambio Climático 
(BOE de fecha 2 de septiembre de 2008).

El Proyecto de construcción, realizado en noviem-
bre de 2008 por la Autoridad Portuaria de Baleares, 
recoge los requerimientos incluidos en la citada Decla-
ración de Impacto Ambiental.

Con fecha 17 de febrero de 2009, el organismo 
público Puertos del Estado informó favorablemente la 
viabilidad técnica del Proyecto y a la vista del mismo, 
el Director de la Autoridad Portuaria de Baleares, en el 
ámbito de sus competencias, aprobó técnicamente el 
proyecto de «Explanada y Muelles Comerciales al abri-
go del dique de Botafoc», el pasado 26 de febrero de 
2009.

En el citado proyecto, se contempla la posibilidad 
de que aproximadamente el 50 % del material de relle-
no tuviera procedencia exterior a la Isla, lo cual se deri-
va del Acuerdo entre el Govern Balear, el Consell Insu-
lar de Eivissa, el Ayuntamiento de Eivissa y la Autoridad 
Portuaria de Baleares, anunciado públicamente a los 
medios de comunicación el pasado 3 de febrero de 
2009.

El Proyecto, como se ha indicado en párrafos ante-
riores, se encuentra en proceso de licitación publicado 
en el BOE de fecha 20 de marzo de 2009 y habiendo 
finalizado el plazo de presentación de ofertas, 18 de 
mayo de 2009 y realizado la apertura de las ofertas pre-
sentadas en fecha 27 de mayo de 2009, se ha iniciado el 
proceso de análisis y estudio de las ofertas presentadas.

En relación con las cuestiones relativas a emisiones 
de gas CO2, consumo energético y coste medioambien-
tal, como consecuencia del posible transporte de áridos, 
procedentes de la Península, para las obras de «Expla-
nada y Muelles Comerciales al abrigo del dique de 
Botafoc», se indica que todos y cada uno de los mate-
riales a utilizar en el desarrollo de las obras así como 
los medios a utilizar para su puesta en el lugar de las 
mismas, se adecuarán a la legislación que les corres-
ponda. No obstante, tanto la emisión de CO2 como el 
consumo energético y el coste medioambiental, deriva-
do de la utilización de material de relleno procedente 
de la Península, se estima que será similar al que se 
produciría en el caso de que la extracción, clasificación 
y transporte del material de relleno se produjera dentro 
de los límites terrestres de la isla de Ibiza.

Respecto a la cuestión planteada relativa al coste 
socio laboral en Ibiza, es preciso recalcar la importan-
cia social, laboral y medioambiental que para Ibiza 
representará la ejecución de una infraestructura cuyo 
presupuesto de licitación alcanza los 81 millones de 
euros (IVA no incluido), con un plazo de ejecución pre-
visto de 30 meses, que dotará al puerto de Ibiza de nue-
vas instalaciones para el tráfico portuario en beneficio, 
tanto para la isla, como para la ciudad de Ibiza y para el 
propio puerto que aumentará su oferta portuaria con 
nuevas infraestructuras alejadas del frente de la ciudad.

Por otro lado, el material, en el caso de que parte del 
relleno se transporte en buque desde la Península, se 
verterá directamente en la zona de vertido desde el 
buque, respetando lo establecido en la Declaración de 
Impacto Ambiental de la actuación, sin necesidad de 
acopios intermedios ni el consiguiente transporte terres-
tre adicional.

Finalmente, respecto al Dictamen del Comité Eco-
nómico y Social sobre «La minería no energética en 
Europa», aprobado en su 446° Pleno, en sesión del 9 de 
julio de 2008, aunque no es vinculante, el sistema por-
tuario estatal comparte el fondo del asunto que aborda, 
siempre y cuando sea factible la recomendación que, en 
relación con los rellenos necesarios para la obra «Expla-
nada y Muelles Comerciales al abrigo del dique de 
Botafoc», indica en el apartado relativo a «Incrementar 
la compatibilidad... Defendiendo el principio de proxi-
midad en los procedimientos de transporte a fin de 
reducir la contaminación y los costes, y mejorando el 
acceso a los recursos». A este respecto, no siempre lo 
más próximo es ambientalmente más favorable, ni tiene 
por qué ser de menor coste. Asimismo, en el marco de 
este Dictamen, se procurará el aprovechamiento de 
material de relleno excedente del movimiento de tierras 
de otras obras próximas en ejecución, en clara sinergia 
medioambiental.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/058045 y 184/058046

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García-Legaz Ponce, Jaime (GP).

Respuesta:

El Sr. D. Mariano Fernández Bermejo, inmediata-
mente después de dejar su cargo, inició los trámites 
para su traslado a una vivienda que reuniera las exigen-
cias de seguridad propias de un ex Ministro de Justicia 
y permaneció en la residencia oficial únicamente el 
tiempo estrictamente necesario para ello.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058052

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Dávila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

El Gobierno conoce la solicitud presentada por el 
Gobierno argentino de extender su plataforma conti-
nental hasta las 350 millas (no sus aguas territoriales, 
como se indica en la pregunta de S.S., ya que las aguas 
territoriales no se pueden extender más allá de las 12 
millas marinas contadas a partir de las líneas de bases 
rectas, tal y como establece el artículo 3 del Convenio 
de Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar 
(CNUDM).

La solicitud argentina es conforme al artículo 76 del 
CNUDM, que permite al Estado ribereño extender su 
plataforma continental incluso más allá de las 350 
millas si reúne las condiciones previstas en dicho 
ar tículo, sin perjuicio de las delimitaciones que corres-
pondan con los Estados vecinos o enfrentados. Al ser 
legítima la pretensión argentina (siempre que la Comi-
sión de Límites de la Plataforma Continental de NNUU 
la apruebe), España no tiene nada que objetar en rela-
ción con la misma.

Sin embargo, debe tenerse en cuenta que el artículo 
77 del CNUDM sólo establece el derecho del Estado 
ribereño sobre la exploración y la explotación de los 
recursos naturales de su plataforma continental, que se 
concretan en los recursos minerales y otros recursos no 
vivos del lecho del mar y su subsuelo, así como los 
organismos vivos pertenecientes a especies sedentarias, 
es decir, aquellas que en el periodo de explotación están 
inmóviles en el lecho del mar o en su subsuelo o sólo 
puedan moverse en constante contacto físico con el 
lecho o el subsuelo.

El artículo 78 siguiente establece bien claramente 
que los derechos del Estado sobre la plataforma conti-
nental no afectan a las aguas suprayacentes.

En estas condiciones, no parece que la pretensión 
argentina pueda afectar a la explotación de pota o mer-
luza como se expone en la pregunta, ya que dichas 
especies estarían excluidas del derecho de explotación 
exclusiva por el Estado ribereño de la plataforma, si 
bien podría implicar alguna limitación si la explotación 
de estas especies afectara a la de otras cuyos derechos 
de explotación sí son exclusivos del Estado ribereño.

Por tanto, la posible extensión de la plataforma con-
tinental argentina, siempre que la Comisión de Límites 
de la Plataforma Continental de Naciones Unidas lo 
apruebe, no afectará a los intereses, ni de las sociedades 
mixtas, ni de los buques de bandera española que fae-
nan en el Atlántico Sudoccjj

No obstante, el Gobierno estará atento al devenir de 
las actuaciones para apoyar y proteger, como siempre, 
los intereses del sector en el extranjero.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058053

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (ERC-IU-ICV).

Respuesta:

La divergencia entre el paro según la EPA y el paro 
registrado se debe a las diferencias existentes en cuanto 
a la definición de una y otra categoría, ya que:

— Mide variables distintas. Así:

• El paro registrado se define como el total de 
demandas de empleo en alta, registradas por el Servicio 
Público de Empleo, excluyendo ciertas situaciones, 
como las personas que demandan otro empleo además 
del que ya tienen o las personas empleadas que quieren 
cambiar de trabajo.

• El paro, según la EPA, se mide como el total de 
personas desocupadas sobre el total de personas en bús-
queda de empleo activa, definido en el Reglamento CE 
1987/2000, que entró en vigor en 2002

— Además, en cuanto al método de medición, la 
EPA se realiza mediante muestreo estadístico, a dife-
rencia del paro registrado.

Por ello, puede haber muchos elementos de diver-
gencia en los dos sentidos, es decir, personas registra-
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das como paradas en las oficinas públicas de empleo 
que no son contabilizadas como paradas según la EPA 
y personas que son consideradas paradas según la EPA 
pero no están registradas como tales en los Servicios 
Públicos de Empleo.

En cuanto al número de extranjeros beneficiarios de 
prestaciones por desempleo, a fecha 31 de marzo de 
2009, es el siguiente:

TOTAL 351.017
• Prestación contributiva 256.189
• Subsidio 87.832
• Renta activa de inserción 4.963
• Subsidio Agrario 2.033

De esa cifra: 98.705 son comunitarios y 253.312 
extracomunitarios.

Finalmente, se indica que la inscripción en los Ser-
vicios Públicos de Empleo es condición necesaria para 
que cualquier demandante de empleo, español o extran-
jero, pueda acceder a ofertas de empleo o participar en 
programas de empleo y formación para mejorar su ocu-
pabilidad.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058115

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Romero Girón, Aurelio (GP).

Respuesta:

La solicitud de cesión que a alude Su Señoría en su 
petición escrita, la formuló el Ayuntamiento de El Gas-
tor (Cádiz), mediante Acuerdo del Pleno de 23 de 
diciembre de 2008, a favor del propio Ayuntamiento, de 
la Diputación Provincial de Cádiz o de la Junta de 
Andalucía.

En enero de 2009, a efectos de tramitar el oportuno 
expediente, se comunicó al Ayuntamiento que la solici-
tud deberá ser formulada por la entidad competente en 
materia de salud, debiendo aportarse la documentación 
acreditativa de los requisitos previstos en la Ley 
33/2003, de 3 de noviembre, del Patrimonio de las 
Administraciones Públicas, estando pendiente, a fecha 
21 de mayo de 2009, la contestación al respecto.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058130

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Landaluce Calleja, José Ignacio (GP).

Respuesta:

Se señala a Su Señoría la respuesta dada a su pre-
gunta escrita número de expte. 184/056704, sobre el 
asunto de su interés.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058150

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso (GP).

Respuesta:

El inmueble de la antigua sucursal del Banco de 
España en Ourense, sita en la Rúa do Paseo n° 20, 
actualmente es de titularidad de la Sociedad Estatal de 
Gestión Inmobiliaria de Patrimonio S.A. (SEGIPSA), 
encargada de adquirir y acondicionar las antiguas 
sucursales del Banco de España.

La sociedad estatal SEGIPSA convocó, en el año 
2006, el correspondiente concurso abierto para la redac-
ción del proyecto de rehabilitación, que fue presentado 
a licencia al Ayuntamiento en el mismo año 2006. Al no 
haberse obtenido la licencia del Ayuntamiento de 
Ourense, no ha podido iniciarse la obra. En consecuen-
cia, están pendientes de ejecución las partidas presu-
puestarias correspondientes.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Real Decreto 1975/2008, de 28 de noviembre, 
sobre medidas urgentes a adoptar en materia económi-
ca, fiscal, de empleo y de acceso a la vivienda, estable-
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ce diversas modificaciones del Reglamento del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas, entre las que 
se encuentra la ampliación del plazo para destinar los 
saldos de las cuentas vivienda a la primera adquisición 
o rehabilitación de la vivienda habitual.

Dado que la aplicación de esta medida afecta a las 
adquisiciones de vivienda que se hubieran tenido que 
producir a partir del 1 de enero de 2008 en ausencia de 
la nueva medida y que la única fuente informativa son 
las declaraciones del IRPF, no es posible a fecha 25 de 
mayo de 2009, obtener ningún dato real sobre el impac-
to de la medida porque las declaraciones del IRPF 2008 
se han encontrado en periodo de presentación volunta-
ria hasta el mes de junio. A partir de este momento 
habrá que esperar el tiempo necesario para que se pro-
cese y depure la información declarada desde el punto 
de vista estadístico.

En todo caso, y al margen de lo señalado anteriormen-
te, debe tenerse en cuenta que no se ha producido ningu-
na modificación en el contenido del modelo de declara-
ción del IRPF destinada a recoger información sobre 
aquellos titulares de cuenta vivienda que voluntariamente 
se hayan acogido a la prórroga para la adquisición de 
vivienda que posibilita la nueva medida, lo que dificulta-
rá en el futuro el análisis estadístico para la determina-
ción del número real de beneficiados por esta medida.

En consecuencia, la única información que actual-
mente puede facilitarse sobre la cuestión planteada, 
como ya se señaló al contestar la pregunta escrita de 
SS.SS. de referencia 184/049789, con n° de registro de 
entrada en la Cámara 70643, de 6-4-09, es la basada en 
estimaciones previas, con unos resultados de 180.000 
beneficiarios a nivel nacional, de las que 800 corres-
ponderían a la provincia de Ávila.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús, González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Mediante el sistema de Incentivos Regionales, en la 
provincia de Ávila, perteneciente a la Zona de Promo-
ción Económica de Castilla y León, creada mediante 
Real Decreto 570/1988, de 3 de junio, se han concedido 
desde enero de 2004, hasta el 18 de mayo de 2009, sub-
venciones correspondientes a 20 proyectos de inver-
sión. El desglose de dichas ayudas por empresas, se 
detalla en el anexo adjunto.

ANEXO

EMPRESAS CON PROYECTOS APROBADOS EN 
ÁVILA DESDE 01/01/2004 HASTA 18/05/2009

MADERAS ALMOHALLA, S.A.
CHOCOLATES LA MURALLA, S.L.
MASTERFOODS EFFFEM ESPAÑA INC Y CÍA, S.R.C.
DANIPACK IBERIA, S.L.
IMCODAVILA, S.A.
DANIPACK IBERIA, S.L.
NISSAN MOTOR IBÉRICA, S.A.
B.A.T. CANDIL, S.S.
H.D.C. ALFONSO, S.L.
INOPLASTIC OMNIUM,S.A.
MONTAJES AUTOMOVILÍSTICOS ALCALÁ, S.A.
TRADE CORPORATION INTERNATIONAL, S.A.
NEX HIGHTEX, S.A.
TAC COMPOSITES AVANZADOS, S.L.
MORTEROS Y PREFABRICADOS ARQUITECTÓNICOS, S.L.
VIDRIOS ESPECIALES AREVALO, S.L.
PLÁSTIC OMNIUM EQUIPAMIENTOS EXTERIORES, S.A.
GESTIÓN AVANZADA DE TECNOLOGÍAS ELECTRÓNICAS 
GATE, S.A.
MASTESERFOODS EFFEM ESPAÑA, INC. Y CÍA, S.R.C.
TELLO AREVALO, S.L.
TOTAL: 20 EXPEDIENTES

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058163

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Acebes Paniagua, Ángel Jesús y González 
Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

En el anexo adjunto se detallan las inversiones reali-
zadas por el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
provincia de Ávila, en el ejercicio 2008, tanto de la Sec-
ción 15 «Ministerio de Economía y Hacienda», como 
de la Sección 31 «Gastos de diversos Ministerios» 
(Dirección General del Patrimonio del Estado), desglo-
sadas por centros gestores, programas de gasto y pro-
yectos de inversión, indicando el grado de ejecución de 
los gastos comprometidos (AD) y de las obligaciones 
reconocidas (OK), sobre el crédito definitivo del ejerci-
cio 2008.

La ejecución en la provincia de Ávila, en el ejercicio 
2008, ha sido de 359.479 euros (44,0%) para los gastos 
comprometidos y de 359.174 euros (43,9%) para las 
obligaciones reconocidas, sobre un crédito definitivo 
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de 817.620 euros, en la Sección 15 «Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda».

Por lo que se refiere a la Sección 31 «Gastos de 
diversos Ministerios», se han comprometido gastos por 
40.131 euros (60,2%) y obligaciones reconocidas por 
23.252 euros (34,9%), sobre un crédito definitivo de 
66.660 euros.

El remanente de crédito en la Sección 15, que 
asciende a 458.446 euros, diferencia entre las obliga-
ciones reconocidas y el crédito definitivo, se debe, fun-
damentalmente, al retraso en los gastos de manteni-
miento del edificio de la Delegación del Instituto 
Nacional de Estadística en Ávila.

Por otro lado, tanto el Instituto Nacional de Estadís-
tica como la Intervención General de la Administración 
del Estado por lo que hace referencia a «Renovación y 
equipamiento informático», se gestiona de forma cen-
tralizada, por lo que no es posible conocer la ejecución 
de los gastos comprometidos y de las obligaciones 
reconocidas en la provincia de Ávila, o en cualquier 
otra provincia.

El remanente de la Sección 31, que asciende a 
43.408 euros, diferencia entre las obligaciones recono-
cidas y el crédito definitivo, se debe al retraso en la eje-
cución de los trabajos de investigación y actuación del 
Inventario General de Bienes del Estado.

ANEXO

SECCIÓN 31: GASTOS DE DIVERSOS MINISTERIOS

CAPITULO VI: INVERSIONES REALIZADAS

PERIODO: 1 de enero de 2008 a 31 de diciembre de 2008

PROVINCIA DE ÁVILA

CENTRO GESTOR: 003
DIRECCIÓN GENERAL DEL PATRIMONIO DEL ESTADO (Euros)

PROYECTO PROG.
CÓD. 

ECONÓ.
DENOMINACIÓN

Crédito
definitivo
2008 (1)

AD (2) G. 
Comprom.

(2/)%
OK (3) O. 
Reconoc.

(3/1) 
%

2001310030010 923A 640
Investiga, y actúa. Inventario 
Gral. Bienes Estado

66.660 40.131 60,2 23.252 34,9

TOTAL Dirección General del Patrimonio del Estado: 66.660 40.131 60,2 23.252 34,9

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx).

Respuesta:

SANTA BÁRBARA SISTEMAS fue privatizada 
por SEPI en el año 2001, siendo aprobada su venta a la 
sociedad GENERAL DYNAMICS por Acuerdo del 
Consejo de Ministros de 30 de marzo de 2001 y forma-
lizándose el contrato de compraventa en el 25 de julio 
de 2001, fecha en la que los nuevos propietarios asu-
mieron la gestión de la compañía.

Desde esa fecha, la responsabilidad de SEPI se cen-
tró en el seguimiento del cumplimiento del Plan Indus-
trial y de los compromisos asumidos en el contrato de 
compraventa, cuyo plazo de vigencia finalizó en julio 
del año 2006, y cuyo cumplimiento fue evaluado favo-
rablemente por el Comité de Dirección de SEPI, en su 
reunión del 18 de enero de 2007.

En consecuencia, el Gobierno no puede pronunciar-
se sobre asuntos o decisiones que afectan a una empre-
sa que es privada y sobre la que no ostenta ninguna pro-
piedad ni dispone de información sobre previsiones de 
futuro de la compañía.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058172 y 184/058173

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS)

Respuesta:

A continuación se facilitan los datos solicitados por 
Su Señoría, desde la implantación de la medida y des-
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glosando la información por Delegaciones de la Agen-
cia Tributaria.

Delegaciones AEAT Solicitudes
Almería 15.335
Cádiz 21.417
Córdoba 15.858
Granada 19.320
Huelva 11.424
Jaén 12.999
Jerez 6.325
Málaga 32.667
Sevilla 44.807
Total Comunidad Autónoma Andalucía 180.152

Datos a 22 de mayo de 2009.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058178

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2,500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Las Palmas, 
desde la implantación de esta medida hasta el 30 de 
abril de 2009, asciende a 17.685.

Madrid, 1 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sanz Carrillo, Concepción, Alegría Conti-
nente, María del Pilar, y Arola Blanquet, 
Alfredo Francisco Javier (GS).

Respuesta:

La supresión de las barreras arquitectónicas en las 
oficinas postales, para facilitar la accesibilidad a las 

mismas de las personas con movilidad reducida, es uno 
de los grandes objetivos que Correos viene incorporan-
do en todos los proyectos de reforma o adaptación de 
los locales donde se ubican las oficinas técnicas de 
atención al público que articulan la red postal.

Siguiendo esta línea de acción, las actuaciones pre-
vistas para el año 2009 en la provincia de Zaragoza 
para eliminar barreras arquitectónicas en las oficinas 
afectan a las situadas en las localidades de Ateca (refor-
ma del local), Zuera (adaptación del nuevo local), así 
como en Alhama de Aragón, Morata de Jalón y Tarazo-
na (obras menores de eliminación de barreras).

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058185

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El número de pagos en concepto de abono anticipa-
do de la deducción por nacimiento o adopción de hijos 
en el IRPF de 2.500 euros y de la prestación no contri-
butiva de la Seguridad Social por nacimiento o adop-
ción de hijos de 2.500 euros realizados por la Agencia 
Tributaria en el ámbito de la provincia de Alicante, 
durante el año 2008, ascendió a 19.222.

Madrid, 27 de mayo de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058188

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

Desde la implantación de la medida por la que Su 
Señoría solicita información, con datos obtenidos a 
fecha 19 de mayo de 2009, el número asciende a 
7.383.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/058194

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Rodríguez, María Pilar (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, cabe indicar, con carácter previo, que en las 
bases de datos de la Seguridad Social no aparecen 
empresas sino los Códigos de Cuenta de Cotización, 
debiéndose matizar, al respecto, que una empresa puede 
tener uno o varios Códigos de Cuenta de Cotización.

En consecuencia, se informa de que el número de 
Códigos de Cuenta de Cotización, en la provincia de 
Albacete, que figuran con más de 50 trabajadores en alta 
en la Seguridad Social ascendía, a 31/01/2009, a 240, 
con un total de 616 trabajadores que en la base de datos 
de la Seguridad Social aparecen con la clave de discapa-
cidad, lo que representaba un 1,54% sobre el total de 
trabajadores que, a la misma fecha, figuraban en alta en 
los mismos Códigos de Cuenta de Cotización.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058196 a 184/058198

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El Programa Operativo de Castilla y León 2000-
2006 fue aprobado por Decisión de la Comisión Euro-
pea C(2001)248 el día 22 de febrero de 2001.

Este Programa de carácter regional está integrado 
por un conjunto coherente de ejes prioritarios compues-
tos por medidas plurianuales en las que se establecen 
las líneas generales de actuación en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León para el periodo de pro-
gramación 2000-2006. El periodo para ejecutar las 
actuaciones programadas comprende desde el 1 de 
enero de 2000 a 30 de junio de 2009.

Los Fondos Estructurales que actúan en el programa 
son: el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), 
el Fondo Social Europeo (FSE) y el Fondo Europeo de 

Orientación y Garantía Agraria, Sección Orientación 
(FEOGA-O).

La programación financiera en euros del programa 
por Fondos es la siguiente:

Total correspondiente al FEDER 3.571.439.425
Total correspondiente al FSE 487.442.216
Total correspondiere al FEOGA-O 973.954.464

La ejecución a 31 diciembre de 2008 es la siguiente:
La ejecución financiera del Programa asciende a 

5.870.260.971 euros. Ello representa el 116,64% de la 
cifra programada para todo el periodo 2000-2006. La 
ejecución por fondos es la siguiente: el FEDER presen-
ta una ejecución 121,56%. Para este mismo periodo el 
nivel de ejecución del FSE y del FEOGA-O se sitúan 
en el 99,50% y el 107,17%.

En cuanto a los proyectos de Salamanca, se adjunta 
anexo I con un resumen de los fondos y los programas 
que actúan en la provincia de Salamanca; un anexo II 
con la relación de los proyectos cofinanciados por los 
fondos europeos que se están realizando en Salamanca 
y un anexo III con los proyectos más significativos de 
Salamanca.

Con respecto al Fondo de Cohesión, se adjunta anexo 
IV correspondiente a los periodos 1993-99 y 2000-2006, 
en los que se indican los proyectos financiados por pro-
vincias de la Comunidad de Castilla y León.

Respecto al P.O. Fondo de Cohesión-FEDER 2007-
2013, está prevista en el mismo la realización de los 
siguientes proyectos:

MEDIO AMBIENTE

• ACUADUERO: «Ampliación de EDAR de Bur-
gos» con un coste de 46,2 millones de euros.

TRANSPORTES:

• ADIF: Línea de Alta Velocidad Valladolid-Bur-
gos-Vitoria. Plataforma, vía e instalaciones. Coste 142 
millones de euros.

• ADIF: Línea de Alta Velocidad Madrid-Segovia-
Valladolid, Plataforma, vía e instalaciones. 2ª Fase. 
Coste 243 millones de euros.

Se ofrece a continuación información de programa-
ción de la dotación financiera de Fondo Social Europeo 
en la Comunidad Autónoma de Castilla y León para el 
periodo 2007-2013, tanto en lo que respecta al Progra-
ma operativo regional como al reparto de los Progra-
mas Operativos Plurirregionales.

Eje P.O. Regional
P.O. Adaptabilidad 

y Empleo

P.O. Lucha 
contra la 

discriminación

P.O.  Asistencia 
Técnica

Total P.O 
Plurirregionales

Total Región

FSE % FSE % FSE % FSE % FSE % FSE %
1 30.584.609 24% 62.858.331 34% 0 0% 0 0% 62.858.331 29% 93.442.940 28%
2 69.639.777 56% 109.074.891 60% 27.948.721 95% 0 0% 137.023.612 64% 206.663.389 61%
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Eje P.O. Regional
P.O. Adaptabilidad 

y Empleo

P.O. Lucha 
contra la 

discriminación

P.O.  Asistencia 
Técnica

Total P.O 
Plurirregionales

Total Región

FSE % FSE % FSE % FSE % FSE % FSE %
3 22.562.470 18% 10.175.581 6% 0 0% 0 0% 10.175.581 5% 32.738.051 10%
4 0 0% 73.958 0% 665.552 2% 226.914 15% 966.424 0% 966.424 0%
5 2.490.051 2% 812 565 0% 886 133 3% 1.296 381 85% 2.995 079 1% 5 485.130 2%

Total 125.276.907 100% 182.995.326 100% 29.500.406 100% 1.523.295 100% 214.019.027 100% 339.295.934 100%

En lo que respecta al grado de desarrollo y ejecu-
ción de las acciones cofinanciadas por el Fondo Social 
Europeo en la Comunidad Autónoma, en el cuadro 
siguiente se reflejan los datos sobre ayudas del FSE que 

se contienen en el informe anual de ejecución de la 
anualidad 2008, aprobado por el Comité de Seguimien-
to de Castilla y León que tuvo lugar el 29 de mayo de 
2009:

Programa Operativo FSE de Castilla y León

Ejes prioritarios
Ayuda FSE Ayuda FSE

Acumulado a 31-12-2008 Previsto 2007-2013
FSE % S/Previsto FSE %

1. Espíritu empresarial y adaptabilidad 14.940.166,29 48,85% 30.584.609,00 24,41
2. Empleabilidad, inclusión social e igualdad entre 20.141.216,35 28,92% 69.639.777,00 55,59
Hombres y mujeres
3. Aumento y mejora del capital humano 10.362.444,58 45,93% 22.562.470,00 18,01

5. Asistencia Técnica 11.795,96 0,47% 2.490.051,00 1,99

TOTAL 45.455.623,18 36,28% 125.276.907,00 100,00

En el ámbito de la Secretaría de Estado de Inmigra-
ción y Emigración se relacionan los proyectos subven-
cionados, al amparo de las convocatorias de la Dirección 
General de Integración y cofinanciados por el Fondo 
Social Europeo, en el marco del Programa Operativo 
«Lucha contra la Discriminación «, en la provincia de 
Salamanca en los periodos 2000-2004 y 2004-2008:

Proyectos subvencionados a ONG’s a través 
de las convocatorias de la Dirección General 

de Integración de los Inmigrantes y cofinanciados p
or el Fondo Social Europeo

SALAMANCA

Año
Entidad 

subvencionada
Programa Importe

2003 MPDL
Orientación 
socíolaboral

20.015,00

2004 FMP
Servicio orientación e 
inserción laboral

2.204,05

2005 COAG
Integración 
socíolaboral

1.553,39

2006
Cruz Roja 
Española

Construyendo la 
integración

13.132,09

Proyectos subvencionados a ONG’s a través 
de las convocatorias de la Dirección General 

de Integración de los Inmigrantes y cofinanciados p
or el Fondo Social Europeo

SALAMANCA

Año
Entidad 

subvencionada
Programa Importe

2007 Red Acoge
Intinerarios integrados 
de inserción

22.128,01

200S
Comité Int. 
Rescate

Interculturalidad en el 
aula

2.838,34

2008
Cruz Roja 
Española

Inserción y promoción 
socio-laboral

11.633,00

2008 F. Premysa
Integración 
socíolaboral

70.000,00

2008 Red acoge
Itinerarios inserción 
socíolaboral

25.122,00

Asimismo, se relacionan los proyectos subvencio-
nados, al amparo de las convocatorias de la Dirección 
General de Inmigración y cofinanciados por el FSE, en 
la misma provincia.
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Proyectos subvencionados a ONG’s a través de las 
convocatorias de la Dirección General de Inmigración 

y cofinanciados por el Fondo Social Europeo
SALAMANCA

Año Actuaciones Importe 
Total (*)

2000

-  Desplazamiento individual de 
trabajadores

-  Asesoramiento e información 
sociolaboral

-  Organización de desplazamientos y 
contrataciones

6.612

2002 -  Desplazamiento individual de 
trabajadores   710

2003

-  Desplazamiento individual de 
trabajadores

-  Asesoramiento e información
sociolaboral

3.479

2004

-  Desplazamiento individual de 
trabajadores

-  Asesoramiento e información 
sociolaboral

4.112

2005

-  Asesoramiento e información 
sociolaboral

-  Planificación y organización de
campañas agrícolas

2.644

2008 -  Asesoramiento e información 
sociolaboral 1.800

*  De esta cantidad el Fondo Social Europeo ha aportado el 
75%.

Por otra parte en el ámbito de la Secretaría General 
de Empleo se aporta la información de ejecución, hasta 
el 31 de diciembre de 2008, del Programa Operativo 
regional de la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
y de los Programas Operativos Plurirregionales en dicha 
Comunidad Autónoma correspondientes al periodo de 
programación 2000-2006. No se proporcionan datos pro-
vinciales ya que a ese nivel no lo exigen los reglamentos 
comunitarios. Referido a ese periodo, se ofrece además 
información sobre los proyectos EQUAL con ejecución 
en Salamanca y en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León según lo recogido en nuestra base de datos.

Por último, se ofrece información acerca de los 
datos de programación de acciones Fondo Social. Euro-
peo contempladas en el periodo 2007-2013.

1. Período de programación 2000-2006. Ejecución 
de Programas Operativos a fecha de 31 de diciembre de 
2008:

CASTILLA Y LEÓN AYUDA FSE 
(EUROS)

Ejecución del Programa Operativo 
Regional propio 306.578.485,00

Ejecución de Programas Operativos 
Plurirregionales en Castilla y León 555.779.156,15

TOTAL 862.357.641,15

2. Proyectos EQUAL:

Se adjunta en anexo V listado de proyectos EQUAL 
de primera convocatoria, de segunda convocatoria 
acción 2 y de segunda convocatoria acción 3 ejecutados 
en Castilla y León y en la provincia de Salamanca.

3. Período de programación 2007-2013:

En lo que concierne al nuevo periodo de programa-
ción 2007-2013, el Marco Estratégico Nacional de 
Referencia de España 2007-2013, aprobado por la 
Decisión C/2007/1990 de 7 de mayo de 2007, establece 
la estrategia diseñada para el Fondo Europeo de Desa-
rrollo Regional (FEDER), el Fondo de Cohesión y el 
Fondo Social Europeo (FSE). Define la contribución de 
la política regional española al cumplimiento de los 
objetivos de la Estrategia de Lisboa en desarrollo de 
determinadas medidas previstas en el Plan Nacional de 
Reformas de España.

El Marco Estratégico Nacional de Referencia apro-
bó las dotaciones financieras anualizadas de los Progra-
mas Operativos de ayuda FEDER, Fondo de Cohesión 
y Fondo Social Europeo. Esta anualización supone, a 
nivel de cada Programa Operativo y en lo que respecta 
a FSE, el importe de ayuda de FSE que tiene asignado 
el Programa como compromiso para cada año. Por otro 
lado, mediante Decisión de la Comisión Europea 
C/2007/ 6714 de 17 de diciembre de 2007 se aprobó el 
Programa Operativo 2007-2013 de Fondo Social Euro-
peo de Castilla y León, que recoge la dotación financie-
ra global del Programa aprobada en el Marco Estratégi-
co Nacional de Referencia, con las exigencias 
contempladas en los reglamentos comunitarios, es 
decir, mediante el reparto de los compromisos anuales 
y el total de los distintos ejes prioritarios.

De conformidad con lo expuesto, se ofrece a conti-
nuación información sobre la senda financiera anuali-
zada del Programa Operativo regional Fondo Social 
Europeo de Castilla y León 2007-2013 en términos de 
ayuda FSE.

AÑO TOTAL FINANCIACIÓN FSE
2007 36.014.019
2008 29.295.865
2009 22.294.580
2010 15.001.524
2011 7.407.829
2012 7.555.985
2013 7.707.105

TOTAL 125.276.907

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.
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184/058199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

La información solicitada por Su Señoría en su 
petición escrita, tiene el carácter de información tribu-
taria, siendo de aplicación el artículo 95 de la Ley 
58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria, que 
establece que los datos, informes o antecedentes obte-
nidos por la Administración tributaria, en el desempe-
ño de sus funciones, tienen carácter reservado y sólo 
podrán ser utilizados para la efectiva aplicación de los 
tributos o recursos cuya gestión tenga encomendada y 
para la imposición de las sanciones que procedan, sin 
que puedan ser cedidos o comunicados a terceros, 
salvo que la cesión tenga por objeto una serie de 
supuestos relacionados en el artículo al que se hace 
referencia, entre los que no se encuentra el presente 
supuesto.

No obstante se señala que, con arreglo a la Dispo-
sición adicional cuarta del Texto Refundido de la 
Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado 
por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo; 
al artículo 65 del Real Decreto 1684/1990, de 20 de 
diciembre, por el que se aprueba el Reglamento 
General de Recaudación, y al artículo 110 de la Ley 
2/2008, de 23 de diciembre, de Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2009, el Estado compen-
sa las deudas firmes contraídas por las Entidades 
Locales con la Hacienda Pública y la Seguridad 
Social, con cargo a las órdenes de pago que se emi-
tan para satisfacer su participación en los tributos del 
Estado.

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a Entidades Locales y retencio-

nes practicadas, se encuentra disponible en el servidor 
web del Ministerio de Economía y Hacienda, en la Ofi-
cina Virtual para las Entidades Locales, en la siguiente 
dirección:

http://www.entidadeslocales.meh.es

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058200

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada, se entiende 
que Su Señoría está solicitando la información más 
reciente, considerando como tal la del pasado ejercicio 
y la del actual.

Por ello, se adjunta anexo I en el que figuran los 
créditos iniciales y las obligaciones reconocidas con 
cargo a las aplicaciones presupuestarias que se deta-
llan en concepto de transferencias a la Seguridad 
Social para financiar las prestaciones del síndrome 
tóxico, años 2008 y 2009 (a fecha 18-05-09). A su 
vez, se adjunta anexo II en el que figuran los créditos 
iniciales y las obligaciones reconocidas con cargo a 
las aplicaciones presupuestarías que se detallan en 
concepto de indemnizaciones a los afectados por el 
síndrome tóxico, según sentencia de la Sala Segunda 
del Tribunal Supremo de 26 de septiembre de 1997 y 
otras sentencias judiciales, años 2008 y 2009 (a fecha 
18-05-09).

ANEXO I

CRÉDITOS INICIALES Y OBLIGACIONES RECONOCIDAS CON CARGO A LAS APLICACIONES QUE SE 
DETALLAN EN CONCEPTO DE TRANSFERENCIAS A LA SEGURIDAD SOCIAL PARA FINANCIAR LAS 

PRESTACIONES DEL SÍNDROME TÓXICO. PERIODO 2008 Y 2009 (A FECHA 18-05-09).

Importes en euros

APLICACIÓN 
PRESUPUESTARIA

DESCRIPCIÓN ECONÓMICA
CRÉDITOS 
INICIALES

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS

2008.19.02.000X.429.04
Transferencia a la S. Social para financiar las prestaciones 
del Síndrome Tóxico.

18.247.000,00 18.247.000,00

2009.19.02.000X.429.04
Transferencia a la S. Social para financiar las prestaciones 
del Síndrome Tóxico.

18.247.000,00 5.216.254,18
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ANEXO II

CRÉDITOS INICIALES Y OBLIGACIONES RECONOCIDAS CON CARGO A LAS APLICACIONES QUE SE 
DETALLAN EN CONCEPTO DE INDEMNIZACIONES A LOS AFECTADOS POR EL SÍNDROME TÓXICO, SEGÚN 

SENTENCIA DE LA SALA SEGUNDA DEL TRIBUNAL SUPREMO DE 26 DE SEPTIEMBRE DE 1997 Y OTRAS 
SENTENCIAS JUDICIALES. PERIODO 2008 Y 2009 (A FECHA 18-05-09).

Importes en euros

APLICACIÓN 
PRESUPUESTARIA

DESCRIPCIÓN ECONÓMICA
CRÉDITOS 
INICIALES

OBLIGACIONES 
RECONOCIDAS

2008.15.01.923M.483 Pago indemniz. der. sentencias síndrome tóxico 0,00 756.242,94

2008.15.19.923O.486
Indemnizaciones a los afectados por el síndrome tóxico, 
según Sentencia de la Sala Segunda del Tribunal Supremo 
de 26 de septiembre de 1997

600.000,00 2.681.973,15

2009.15.01.923M.483 Pago indemniz. der. sentencias síndrome tóxico 0,00 415.774,82

2009.15.19.923O.486
Indemnizaciones a los afectados por el síndrome tóxico, 
según Sentencia de la Sala Segunda del Tribunal Supremo 
de 26 de septiembre de 1997

600.000,00 600.000,00

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058201

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La Unidad de Investigación del Síndrome del Acei-
te Tóxico (SAT), que en la actualidad se encuentra 
dentro del Instituto de Investigación de Enfermedades 
Raras del Instituto de Salud Carlos III, impulsó un 
Convenio de colaboración con la Consejería de Sani-
dad de la Comunidad de Madrid para el seguimiento 
de los enfermos que se ha mantenido a lo largo de 
varios años.

Esta iniciativa facilitó la consulta de los pacientes 
afectados por el SAT en el Hospital Doce de Octubre a 
la que alude la pregunta. Sin embargo el citado Conve-
nio ha finalizado en 2008.

La asistencia sanitaria es competencia de las Comu-
nidades Autónomas, por ello no se puede adoptar nin-
guna medida específica relacionada con consultas asis-
tenciales que, en el caso por el que se interesa su 
Señoría, son competencia de la Comunidad de Madrid.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058202

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Durante el transcurso del primer semestre de 2006, 
algunas asociaciones de afectados del síndrome tóxico, 
y básicamente la Coordinadora Nacional de Asociacio-
nes de Afectados y la Federación Nacional de Asocia-
ciones de Afectados, realizaron diversas actuaciones en 
las que fundamentalmente reivindicaban la reforma del 
actual sistema prestacional y la reposición de las pen-
siones establecidas en su momento con carácter provi-
sional y a cuenta, para todos aquellos a los que la enfer-
medad había impedido iniciar o continuar su carrera de 
cotización y en consecuencia no tuviesen derecho a 
causar pensión de Seguridad Social o de ningún otro 
sistema de pensiones o protección social.

En este periodo de tiempo, se mantuvieron diversos 
contactos y reuniones con estas asociaciones por parte 
del Secretario de Estado.de la Seguridad Social y el 
Director General del Instituto Nacional de la Seguridad 
Social. También con el Secretario de Estado de Hacien-
da y Presupuestos.

Las reivindicaciones formuladas no eran coinciden-
tes, presentando discrepancias en la forma y en las 
medidas a adoptar, si bien existía un nexo común, en lo 
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relativo a que tras el cumplimiento de la sentencia del 
Tribunal Supremo de 26 de septiembre de 1997, por la 
que se establece el abono de las indemnizaciones a los 
afectados, seguían detectándose situaciones de necesi-
dad que no estaban, a su juicio, suficientemente cubier-
tas por el sistema de ayudas y prestaciones establecido 
para los afectados.

En atención a estas circunstancias y por acuerdo de 
las dos Secretarías de Estado, se constituyó un grupo de 
trabajo, integrado por técnicos de ambos Departamentos 
con el propósito de examinar las posibles situaciones de 
desprotección o de necesidad que pudieran existir.

El resultado de este análisis no advirtió ninguna 
situación clara de desprotección, ni siquiera de algún 
segmento de este colectivo. La reposición de las pen-
siones que según las normas de creación, tenían un 
carácter provisional y a cuenta, hasta el momento en 
que se reconocieran y abonasen las indemnizaciones, y 
que fueran dejadas sin efecto como consecuencia de su 
percibo, suponían un coste adicional para el sistema 
prestacional que se consideró inasumible, máxime 
teniendo en cuenta que la creación con carácter defini-
tivo de estas pensiones no contributivas, asimiladas a 
las mínimas de seguridad social, supondría un agravio 
comparativo difícilmente justificable, con respecto a 
otros colectivos igualmente necesitados de protección, 
sobre todo, teniendo en cuenta la existencia de un régi-
men propio de cobertura para estos afectados, que está 
dotado anualmente con más de 18.000.000 de euros y 
que se financia con cargo a los Presupuestos Generales 
del Estado.

En este análisis, se tuvo muy en cuenta que la pres-
tación actualmente vigente de Ayuda Económica Fami-
liar Complementaria, garantiza unos ingresos mínimos 
mensuales a todas las unidades familiares en las que 
existe uno o más afectados. Debe tenerse presente que 
la garantía de prestación establecida para un solo afec-
tado es de 904,58 euros mensuales y que a esa garantía 
se le debe añadir un 0,50 del Indicador Público de Efec-
to de Rentas Múltiples (IPREM), si el cónyuge es tam-
bién afectado, más un 0,30 por cada miembro afectado 
y conviviente en la unidad familiar y un 0,25 por cada 
miembro conviviente no afectado. El reconocimiento y 
abono de esta ayuda supone un importe anual próximo 
a los 11.000.000 de euros y la solicitan todos aquellos 
afectados, cuyas unidades familiares de convivencia 
tienen ingresos inferiores a su propia garantía de pro-
tección que se consideró suficientemente razonable.

Se analizó, también, la existencia de una prestación 
denominada Ayuda Domiciliaria que se reconoce a 
todos aquellos que tienen especial dificultad para la 
realización de las tareas del hogar más habituales y/o 
de los cuidados personales más elementales. Esta pro-
tección supone al abono hasta un límite de las retribu-
ciones de los cuidadores y empleados de hogar que 
prestan estos servicios y se reconoce a todos aquellos 
sobre los que se establece el diagnóstico de esta necesi-
dad. Asimismo, fue evaluada la existencia y la coexis-

tencia, como política transversal, de todo el sistema de 
ayudas establecido por la Ley 39/2006, de 14 de diciem-
bre, de Promoción de la Autonomía Personal y de aten-
ción de las personas en situación de dependencia, ple-
namente aplicable a este colectivo, así como el alcance 
y contenido de otras ayudas vigentes, como la cobertu-
ra de farmacia universal y gratuita, incluidos los medi-
camentos no financiados y cubiertos con carácter gene-
ral por el sistema de salud y las ayudas protésicas y de 
reinserción social.

Con independencia de las reflexiones que han sido 
expuestas, se tuvieron también presentes las instruccio-
nes cursadas con anterioridad por el Secretario de Estado 
de la Seguridad Social, en virtud de las cuales se dictaron 
por el Director General del Instituto Nacional de la Segu-
ridad Social, que es quien tiene atribuidas las competen-
cias de administración y gestión del sistema de protec-
ción, dos circulares con el propósito básico de facilitar y 
flexibilizar los criterios de acceso a las ayudas económi-
cas, permitiendo su concesión al mayor número de afec-
tados que demandasen esta protección. Como conse-
cuencia de esta decisión, se han incrementado desde el 
2006 el número de ayudas de protección domiciliaria, 
habiéndose también revisado e incrementado los impor-
tes que estaban reconocidos por este concepto. De igual 
modo, se fue manteniendo o ligeramente incrementando, 
el número de prestaciones reconocidas de Ayuda Econó-
mica Familiar que desde el 2006 venía disminuyendo, 
dado que tratándose de un colectivo a extinguir, la propia 
evolución de la población protegida estaba produciendo 
un descenso anual del número ayudas.

Todos estos motivos llevaron a considerar que el 
actual sistema de protección, cubría las situaciones de 
necesidad que se presentaban en el colectivo de afecta-
dos, sin perjuicio de que en el futuro se puedan adoptar 
las medidas o decisiones que la mejor administración y 
gestión del sistema aconsejen.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058203

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), a través del 
Instituto de Investigación de Enfermedades Raras, man-
tiene un área dedicada al estudio del Síndrome del 
Aceite Tóxico (SAT). En ella se realiza la investigación 
y los estudios pertinentes relacionados con la patología 
producida por el aceite tóxico.
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En relación al seguimiento epidemiológico, igual-
mente, se sigue manteniendo en esta institución, 
mediante el estudio de la evolución de la mortalidad y 
sus factores de riesgo, estando previsto que finalice en 
abril de 2010.

En relación al seguimiento clínico y patogénico se 
indica que es competencia de la Comunidad Autónoma 
de Madrid, a través de la Consejería de Sanidad.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058209

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael (GP).

Respuesta:

En el Anexo de Inversiones Reales-distribución geo-
gráfica de los Presupuestos Generales del Estado 
correspondientes al ejercicio 2008 no figuran inversio-
nes a realizar en el ámbito de SEPI en la provincia de 
Almería.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058220

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Erias Rey, Antonio (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha aprobado el Real Decreto 898/2009, 
de 22 de mayo, por el que se regula la concesión direc-
ta de subvenciones para la adquisición de vehículos, 
Plan 2000 E de apoyo a la renovación del parque de 
vehículos.

Madrid, 5 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058228

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Con carácter previo, se señala que con objeto de 
hacer frente a la crisis económica, el Gobierno ha adop-
tado, desde el Consejo de Ministros de 18 de abril de 
2008, un conjunto de medidas orientadas a paliar los 
efectos de la negativa evolución de la situación econó-
mica para familias y empresas, y ha aprobado un calen-
dario de reformas estructurales, que incrementarán la 
flexibilidad de nuestra economía en la salida de la crisis 
económica y contribuirán a impulsar la capacidad de 
crecimiento de la economía a largo plazo. Estas medi-
das, pueden consultarse en la web: www.plane.gob.es. 
Las medidas puestas en marcha por el Gobierno espa-
ñol incluyen nuevos instrumentos en el mercado finan-
ciero, iniciativas de inyección de liquidez para los 
agentes vulnerables, a través de medidas fiscales y de 
líneas de mediación del ICO y del mantenimiento de 
los beneficios en materia de política social, el refuerzo 
del diálogo social y diversas reformas estructurales, 
con el objetivo de garantizar un nivel de actividad a 
medio plazo acorde con la capacidad de crecimiento 
potencial de nuestra economía.

Una de las prioridades del Gobierno es la de promo-
ver medidas específicas para favorecer a las familias 
con menores rentas o con mayor vulnerabilidad social.

En relación a las medidas ya adoptadas por el 
Gobierno para ayudar a las familias, especialmente 
monoparentales y numerosas, cabe señalar en los últi-
mos dos años las siguientes:

— La ampliación de la acción protectora a las fami-
lias numerosas para permitir la acumulación de des-
cuentos en materia de transportes y trato preferente en 
el acceso a ayudas por libros y otro material didáctico 
(RD 1918/2008, de 21 de noviembre).

— La creación en 2007 de la prestación económica 
universal por nacimiento o adopción (2.500 €), que 
incluye un incremento de 1.000 € adicionales para las 
familias numerosas, monoparentales o con madre dis-
capacitada (en caso de rentas por debajo del umbral 
fijado cada año).

— La inclusión en la Ley de Familias Numerosas 
del colectivo de personas viudas con dos hijos como 
beneficiarias del título de familia numerosa (con efec-
tos desde 1-1-2008).

— La mejora de los subsidios por maternidad, inclu-
yendo una nueva modalidad no contributiva para madres 
trabajadoras que no tuvieran el periodo mínimo de coti-
zación exigido, con una duración de 42 días por importe 
del 100% del IPREM, que ha sido ampliado con efectos 
de 1-1-2009 en 14 días más en caso de familia numerosa 
o monoparental, entre otros supuestos.

— La ampliación del permiso de paternidad creado 
mediante la Ley de Igualdad efectiva de mujeres y hom-
bres hasta un total de 20 días, en el caso de padres de 
familia numerosa o que adquieran tal condición con el 
nacimiento o adopción.
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Por lo que se refiere a las previsiones para mejorar 
la situación económica de estas familias, debe destacar-
se la reforma de la Ley 40/2003, de 18 de noviembre, 
de protección a las familias numerosas para incorporar 
a las familias monoparentales con dos hijos y que pue-
dan así acceder al conjunto de beneficios que compo-
nen la acción protectora de familias numerosas (en 
materia de educación, transporte, fiscalidad, vivienda, 
etc).

Por lo que se refiere a la pobreza infantil, todos los 
expertos coinciden en que el mejor factor de preven-
ción y lucha es facilitar el empleo y la protección 
social. De manera que todas las medidas que se adop-
tan para proteger a estos colectivos redundan inmedia-
tamente en la mejora de la situación de los niños. No 
obstante, se han mejorado también las prestaciones 
económicas vinculadas específicamente a la infancia, 
como son las prestaciones por hijo a cargo menor de 3 
años o menor de 18 discapacitados o el incremento de 
las deducciones fiscales por mínimo por descendiente, 
que tienen un carácter progresivo en función del 
número de hijos de la unidad familiar, lo que mejora 
la renta disponible de la unidad familiar para la aten-
ción de los hijos.

Por otra parte, se apoyan programas dirigidos espe-
cíficamente a los colectivos de familias numerosas y 
monoparentales a través de las convocatorias de sub-
venciones del IRPF. Para 2009 se prevé considerar 
como programas prioritarios en estas convocatorias los 
destinados a familias numerosas y monoparentales, en 
especial las que se encuentran en situación de dificultad 
social o económica.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058541

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El objetivo de inflación del BCE no es para ningún 
país específico sino para el área euro en su conjunto. Es 
más, se trata de un objetivo a medio plazo, respecto del 
cual se pueden producir desviaciones, a veces significa-
tivas, en el corto plazo. Este es precisamente el caso 
actual en el que, debido tanto a la moderación de los 
precios de importación como a la propia debilidad de la 
demanda, los precios de consumo que recogen los IPC 
nacionales mantienen desde hace meses unas tasas inte-
ranuales bastante inferiores ya al 2% en la mayoría de 
los países miembros de la UEM.

En España es el caso desde diciembre pasado, cuan-
do el IPC se situó en el 1,4%, entrando incluso en tasas 
ligeramente negativas en marzo y abril. A pesar de que 
hay que considerar excepcionales estas tasas negativas, 
las mismas podrían continuar varios meses.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058548

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Dentro de los acuerdos adoptados por el Consejo 
Estatal de Responsabilidad Social de las Empresas en 
su primera reunión de 20 de enero de 2009 y de su 
Comisión Permanente del pasado 6 de mayo, se crea-
ron varios grupos de trabajo, uno de los cuales hace 
referencia al «Consumo e Inversión Socialmente Res-
ponsable» del que se espera que salga alguna propuesta 
sobre como impulsar desde el Gobierno la Inversión 
Socialmente Responsable (ISR).

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El pasado 6 de mayo de 2009 se constituyó formal-
mente la Comisión Permanente del Consejo Estatal de 
Responsabilidad Social de las Empresas (RSE), así 
como de los siguientes Grupos de Trabajo:

1. El papel de la RSE ante la crisis económica: su 
contribución al nuevo modelo productivo, la competiti-
vidad y el desarrollo sostenible.

2. Transparencia, comunicación y estándares de 
los informes y memorias de sostenibilidad.

3. Consumo e Inversión Socialmente Responsable.
4. La RSE y la Educación.
5. Gestión de la Diversidad, Cohesión Social y 

Cooperación al Desarrollo.

Se espera que de los trabajos resultantes en los dife-
rentes Grupos se formulen propuestas que ayuden a 
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dinamizar e impulsar actuaciones del Gobierno en el 
ámbito de la RSE, durante la próxima Presidencia espa-
ñola de la Unión Europea.

Por otra parte en el marco de la Presidencia españo-
la, y en cooperación con la Comisión Europea y el 
Gobierno de Baleares, tendrá lugar los días 25 y 26 de 
marzo de 2010 en Palma de Mallorca, una Conferencia 
Europea sobre Responsabilidad Social de las Empre-
sas, cuyo objetivo general será el de examinar los resul-
tados del proceso de diálogo permanente y multilateral 
para la adopción de políticas públicas reales de fomen-
to de la responsabilidad social de las empresas.

En la Conferencia se abordarán temas referentes a:

• Presentación de iniciativas en RSE por parte de la 
Comisión Europea.

• El diálogo entre los interlocutores sociales como 
motor de la RSE.

• El informe de RSE, el Consumo y la Inversión 
Socialmente Responsable.

• La Cooperación al desarrollo y la RSE.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058550

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La atención a las comunidades musulmanas es un 
asunto en el que el Gobierno está poniendo especial 
esfuerzo desde la pasada legislatura. A este respecto, 
el Gobierno español creó, en el año 2004, la Funda-
ción Pluralismo y Convivencia para el apoyo econó-
mico de las minorías religiosas con Acuerdo de 
Cooperación, entre las cuales se encuentran las comu-
nidades musulmanas.

La actividad de la Fundación se ha dirigido en una 
doble línea de actuación. En el marco de la primera de 
las líneas, dirigida a financiar programas de fortaleci-
miento institucional y coordinación con las comunida-
des, la Fundación ha concedido en estos cinco años, un 
total de 3.223.687,00 euros. Por su parte, la segunda de 
estas líneas se destina a ayudas a proyectos de carácter 
educativo, cultural y de integración social realizados 
por las comunidades religiosas musulmanas. En las 
cinco convocatorias realizadas el número de comunida-
des musulmanas que han participado en las mismas ha 
ascendido a un total de 1.033, con 1.830 proyectos. La 
Fundación ha concedido, a lo largo de estos cinco años, 
a las comunidades musulmanas 4.938.347,00 euros a 

un total de 989 proyectos presentados por 960 comuni-
dades musulmanas.

En cuanto a la enseñanza religiosa, se precisa que en 
este momento se imparte enseñanza religiosa islámica 
en los llamados territorios MEC, que engloban, por lo 
que se refiere a esta materia, las Comunidades Autóno-
mas de Ceuta, Melilla, Andalucía, Cantabria, Aragón y 
País Vasco. Así mismo, hay que destacar la edición del 
Libro «Descubrir el Islam», cuya edición ha sido finan-
ciada por la Fundación Pluralismo y Convivencia y que 
tiene como objetivo ser el manual de referencia para los 
alumnos de Primaria. En fechas próximas verán la luz 
los volúmenes relativos a Primero y Segundo de Prima-
ria, publicados por la Editorial Akal.

Por otra parte, en el año 2006 se publicó el Real 
Decreto 710/2006, de 9 de junio, de desarrollo de los 
Acuerdos de Cooperación firmados por el Estado con la 
Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de 
España, la Federación de Comunidades Judías de Espa-
ña y la Comisión Islámica de España, en el ámbito de la 
asistencia religiosa penitenciaria. Desde entonces, y con 
el fin de hacer efectiva dicha prestación, se ha autorizado 
a 8 imames la entrada en diversas prisiones a fin de que 
puedan prestar la correspondiente asistencia espiritual a 
sus fieles. Por último, se señala que también se está tra-
bajando en un proyecto para la formación de imames, así 
como en la enseñanza del castellano tanto por lo que se 
refiere a los imames como a las mujeres musulmanas.

También se ha apoyado desde el Ministerio del Inte-
rior la concreción de un barómetro estable que ha teni-
do continuidad los años 2007 y 2008 con un protocolo 
de colaboración para su diseño, realización, financia-
ción y presentación pública realizada por los Ministe-
rios del Interior, Justicia y Trabajo e Inmigración. Para 
ello hemos buscado la implicación de las dos grandes 
federaciones representativas de las Comunidades islá-
micas en España.

El estudio realizado en 2008 incluye a instancias del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración, una proyección 
territorial de las dificultades y cuestiones socio-labora-
les y de la vida cotidiana, que más pueden incidir en 
facilitar, o dificultar, la plena integración de estos gru-
pos de población en nuestra sociedad.

El Ministerio de Justicia ha mantenido en la temáti-
ca a estudiar las cuestiones referidas a la cultura políti-
ca y religiosa; a los vínculos con la sociedad de origen; 
la religiosidad personal y las actitudes que perciben de 
la sociedad española sobre la religión musulmana.

Los datos de los citados estudios de opinión 2006, 
2007 y 2008 son públicos a través de la página web del 
Ministerio del Interior y se ha incorporado como una 
actividad dirigida a la Integración de los inmigrantes 
del Plan Nacional de Alianza de las Civilizaciones.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/058564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. En los diversos Programas de Apoyo a la I+D+i 
gestionados desde la Dirección General de Industria 
desde el año 2000, no constan ayudas a favor de Rott-
neros. En cuanto al Programa de Reindustrialización, la 
empresa Rottneros Miranda, S.A.U. no tiene nada pen-
diente con este Programa, ya que solamente presentó 
una solicitud de ayuda en 2007 que fue desestimada.

No obstante, mediante el sistema de Incentivos 
Regionales se aprobó una subvención a un expediente 
de la empresa Rottneros Miranda* S.A.U., por valor de 
780.000 €, que representa el 6% sobre una inversión 
subvencionable de 13.000.000 €, con la condición de 
mantener 157 puestos de trabajo.

La empresa no ha cobrado importe alguno dado que 
el pago de la ayuda propuesta se realizará al final del 
plazo de vigencia, una vez cumplidas las condiciones 
de concesión. Igualmente deben mantener los puestos 
de trabajo y la inversión como mínimo dos y cinco años 
después del plazo de vigencia, respectivamente.

Además, la empresa «Rottneros Miranda» ha recibi-
do en el ámbito de la Secretaría General de Empleo, en 
los últimos cinco años, las ayudas que se reflejan en el 
cuadro siguiente, todas relativas a bonificaciones de 
cuotas a la Seguridad Social financiadas por el Servicio 
Público de Empleo Estatal:

AÑO IMPORTE BONIFICACIÓN
2008 122.159,12
2007  91.897,39
2006  91.133,17
2005  55.414,60
2004  42.264,89

TOTAL 402.869,17

2. La empresa Rottneros Miranda, S.A.U. se 
declaró voluntariamente en situación concursal en el 
pasado mes de abril. Según el auto judicial del 27 de 
abril de 2009, se conservan las facultades de los gesto-
res para administrar la empresa, aunque sujetas a la 
aprobación de tres administradores judiciales. Por lo 
tanto, cualquier actuación de esta empresa viene condi-
cionada a los requisitos legales derivados de su situa-
ción concursal.

No obstante, puede indicarse que desde el pasado 
mes de febrero la Dirección General de Industria ha 
venido manteniendo diversas reuniones con los respon-

sables de la empresa para intentar buscar soluciones 
viables, en el marco de la legalidad, para la empresa y 
sus trabajadores. Finalmente la empresa decidió llevar 
adelante su solicitud de insolvencia.

3. En este caso no se trata de ningún proceso de 
deslocalización. Aun así, tanto en este supuesto como 
en otros similares, las actuaciones del Gobierno van 
siempre dirigidas a la conservación del tejido industrial 
y de los empleos que pudieran estar afectados por una 
situación de crisis empresarial.

Además, el artículo 149.1.7a de la Constitución Espa-
ñola señala que el Estado tiene competencia exclusiva 
sobre la legislación laboral, sin perjuicio de su ejecución 
por los órganos de las Comunidades Autónomas. En 
cumplimiento de este mandato, las funciones ejercidas 
por la Administración General del Estado en materia 
laboral fueron transferidas a la Junta de Castilla y León 
mediante el Real Decreto 831/1995, de 30 de mayo, de 
traspaso de funciones y servicios de la Administración 
del Estado en materia de trabajo. De acuerdo con esta 
norma, corresponde a la Junta de Castilla y León la com-
petencia para la instrucción y resolución de expedientes 
de regulación de empleo en un ámbito como el señalado 
por la pregunta. Este reparto de competencias entre el 
Estado y las Comunidades Autónomas, en este caso, la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León, impide una 
intervención directa del Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción, siendo en el ámbito autonómico indicado donde se 
debe buscar una solución al problema.

En todo caso, la empresa deberá acreditar la concu-
rrencia de las causas motivadoras que justifiquen el 
despido colectivo, la contribución del mismo a la supe-
ración de las causas alegadas así como la conexión de 
proporcionalidad entre las extinciones de contratos de 
trabajo y la superación de la situación desfavorable. Lo 
deseable sería que, una vez acreditadas las causas del 
expediente, se incidiera en medidas activas que con la 
contribución de la empresa y de la propia Administra-
ción Autonómica permita conseguir una mejor ocupa-
bilidad en dicho territorio.

4. Los costes deberán recaer sobre quien sea res-
ponsable de las tareas de descontaminación dentro del 
marco concursal al que está sometida la empresa.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058634

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ruiz i Carbonell, Joan (GS).

Respuesta:

El número de declarantes del Impuesto sobre el 
Patrimonio, correspondientes al ejercicio fiscal 2007, 
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último periodo a declarar, en la provincia de Tarragona, 
ascendía a 19.186, información no desglosable a nivel 
municipal.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058635

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ruiz i Carbonell, Joan (GS).

Respuesta:

Según datos estimados por la Agencia Tributaria, el 
número de personas beneficiadas en 2008 con la deduc-
ción de hasta 400 euros en el IRPF establecida por el 
Real Decreto-Ley 2/2008 de 21 de abril, en la provincia 
de Tarragona, ascendería a 298,673, sin que se dispon-
ga de información que permita desglosar esta cifra a 
nivel municipal.

No obstante, el número de beneficiarios de esta 
medida se conocerá con más exactitud cuando se pro-
cese la información contenida en las declaraciones del 
IRPF 2008, cuyo plazo de presentación finaliza el 
próximo 30 de junio.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

Ha sido y es intención del Ministerio de Justicia que 
el Juzgado de lo Mercantil número 3 de Pontevedra 
tenga su sede en Vigo, y tal posibilidad se prevé tanto 
en el preámbulo como en la disposición adicional única 
del Real Decreto 167/2009, de 13 de febrero «por el 
que se dispone la creación y constitución de 15 juzga-
dos para la mejora de la jurisdicción mercantil, dentro 
de la programación del año 2009».

Puesto que no existe demarcación mercantil en Vigo 
y su creación, preceptivamente por Ley, conllevaría la 
correspondiente tramitación parlamentaria, pareció 
oportuno utilizar la vía prevista en el artículo 269.2 de 
la Ley Orgánica del Poder Judicial, que prevé la posibi-
lidad de que el Consejo General del Poder Judicial, a 

petición del tribunal o juzgado, disponga la constitu-
ción de juzgados, secciones o salas en población distin-
ta a la de su sede para despachar asuntos correspon-
dientes a un determinado ámbito territorial.

Así pues, es el Consejo General del Poder Judicial, a 
petición del Tribunal Superior de Justicia de Galicia, el 
que tiene la competencia sobre este asunto. La fecha 
prevista para su entrada en funcionamiento es diciem-
bre del presente año.

Madrid, 6 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/058786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

En primer lugar y con carácter previo, se indica a Su 
Señoría que la constancia de la inexistencia de antece-
dentes penales del solicitante en España y en sus países 
de residencia anteriores por delitos existentes en el orde-
namiento español resulta requisito necesario para la 
obtención de una autorización inicial de residencia o de 
residencia y trabajo, sin que quepa exención alguna 
según lo establecido en el artículo 31.4 de la Ley Orgá-
nica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades 
de los extranjeros en España y su integración social.

De conformidad con lo anterior y toda vez que en la 
República de India no existe un registro centralizado a 
nivel nacional de antecedentes penales, sus certificados 
tienen una validez territorial restringida y limitada efec-
tividad a los efectos previstos en la normativa española.

Por otra parte, ningún certificado, emitido hasta la 
fecha por la autoridad policial en Bangladesh, cumple 
con el requisito de ser equivalente al español, ya que 
ninguno hace referencia a todas las posibles condenas 
judiciales del interesado en la totalidad del territorio de 
Bangladesh. Tampoco resultarían, por tanto, equipara-
bles al Certificado de Antecedentes Penales español, ni 
el certificado policial de buena conducta ni el docu-
mento del Consulado General Honorario de la Repúbli-
ca de Bangladesh en Barcelona.

Por tanto, mientras las Autoridades de dichos países 
no lleven a cabo una revisión del procedimiento y la 
formulación del certificado de antecedentes, no es posi-
ble que dicha certificación sea aceptada como válida en 
los procedimientos de extranjería e inmigración en 
España, ya que no cumple los requisitos exigidos por la 
normativa española.

No obstante, las Autoridades españolas, aun siendo 
ajenas a este problema, son sin embargo conscientes de 
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sus consecuencias, y desean resolver el mismo con 
urgencia, y hallar pronto una vía que, sin vulnerar la 
normativa vigente en España y respondiendo a los 
estándares exigidos por la misma, permita a los ciuda-
danos de la República de India y de Bangladesh la acre-
ditación de la ausencia de antecedentes penales.

Así, en concreto, se participa que por parte del 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, se 
están manteniendo contactos con la Embajada de la 
República de India en Madrid, para tratar la citada 
materia de los certificados de antecedentes.

Es evidente, por tanto, el interés del Gobierno en 
encontrar una vía que, sin vulnerar la normativa vigente 
en España, permita la acreditación de la ausencia de 
antecedentes penales ante las Autoridades españolas.

En consecuencia, los certificados de antecedentes 
penales, no sólo los de la República de India y de Ban-
gladesh sino los de cualquier otro país, se rechazan 
cuando sólo son certificados de antecedentes policiales 
y no judiciales, con validez restringida a un ámbito 
territorial concreto; por el contrario, resulta indiferente 
a tales efectos que el órgano emisor lo sea de carácter 
regional o estatal, siempre que el certificado contenga 
todos los antecedentes penales del interesado en todo el 
territorio del estado en cuestión.

Madrid, 30 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059323

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

La Orden ITC/21/2009, de 16 de enero, por la que 
se establecen las bases reguladoras, y se efectúa la con-
vocatoria de las ayudas para la realización de actuacio-
nes en el marco del Plan de Competitividad del Sector 
Automoción, contempla ayudas para el «establecimien-
to de actuaciones dirigidas a preservar el empleo y las 
condiciones de trabajo y mejorar la capacitación técni-
ca de los recursos humanos», entre otros objetivos.

Las actuaciones dirigidas a lograr los objetivos de la 
citada Orden se plasman en los diversos planes de com-
petitivídad que las empresas han presentado a la convo-
catoria. Pueden ser objeto de ayuda las acciones enca-
minadas a la reingeniería de procesos, al rediseño de 
productos, a la mejora de la formación y de la sosteni-
bilidad entre otras. En definitiva, son actuaciones enca-
minadas a mejorar la competitivídad de las empresas, y 
como consecuencia de dicha mejora, se logrará mante-
ner o incluso aumentar el empleo.

Una vez evaluados los planes de competitividad pre-
sentados, se resolvió la convocatoria y se procedió al 
pago de las ayudas. Tras la concesión de la ayuda, 
comienza la fase de seguimiento y control. En dicho 
seguimiento se verifica el cumplimiento de las condi-
ciones establecidas en la resolución de concesión, así 
como la justificación económica de las mismas.

El órgano competente de la Administración puede 
exigir el cumplimiento de las condiciones establecidas 
en la Orden de convocatoria, en la resolución de conce-
sión y en la legislación de aplicación. En caso de incum-
plimiento de las mismas, se podrá revocar total o par-
cialmente la ayuda, iniciando un procedimiento de 
reintegro.

Por otro lado, se señala que la apertura de mercados 
y la creciente competencia a escala internacional gene-
ran nuevas oportunidades en términos de dinamismo 
económico, competitividad y empleo. No obstante, el 
fenómeno de la globalización también trae consigo, de 
manera inevitable, la reestructuración de empresas y 
sus efectos directos sobre el empleo. El fenómeno de 
las reestructuraciones está más presente cada día en la 
dinámica empresarial para conseguir una mayor renta-
bilidad o para disponer de una mejor posición en el 
mercado. Por ello, en una economía globalizada como 
la actual, es muy difícil evitar un proceso de reestructu-
ración o de deslocalización. No obstante, al afectar al 
desarrollo y a las expectativas de los trabajadores, por 
la pérdida de puestos de trabajo que puede suponer, es 
exigible considerar su dimensión social y buscar un 
equilibrio entre la decisión empresarial de reestructura-
ción y la garantía de ocupación.

Si los centros de trabajo afectados están en el terri-
torio de una Comunidad Autónoma, la competencia 
para la instrucción y resolución de los expedientes de 
regulación de empleo que en su caso pudieran plantear-
se correspondería a la autoridad laboral de la propia 
Comunidad Autónoma, ya que sólo en el supuesto de 
centros de trabajo afectados en varias Comunidades 
Autónomas correspondería la competencia a la Direc-
ción General de Trabajo del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración.

En este sentido se manifiesta que la regulación del 
procedimiento de despido colectivo, establecida en el 
artículo 51 de la Ley del Estatuto de los Trabajadores y 
el Real Decreto 43/1996, de 19 de enero, que lo desa-
rrolla, otorga a los representantes de la empresa y los 
trabajadores un amplio protagonismo en la tramitación 
del procedimiento.

En concreto, el artículo 51.4 de la Ley del Estatuto 
de los Trabajadores señala que «La consulta con los 
representantes legales de los trabajadores [...] deberá 
versar sobre las causas motivadoras del expediente y la 
posibilidad de evitar o reducir sus efectos, así como 
sobre las medidas para atenuar sus consecuencias para 
los trabajadores afectados y para posibilitar la continui-
dad y viabilidad del proyecto empresarial». Esta rele-
vancia se confirma en el apartado 5 del mismo artículo, 
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que indica que «Cuando el periodo de consultas con-
cluya con acuerdo entre las partes, la autoridad laboral 
procederá a dictar resolución en el plazo de quince días 
naturales autorizando la extinción de las relaciones 
laborales. Si transcurrido dicho plazo no hubiera recaí-
do pronunciamiento expreso, se entenderá autorizada la 
medida extintiva en los términos contemplados en el 
acuerdo»,

De acuerdo con lo expresado, y sin perjuicio de las 
funciones que competen a la autoridad laboral, según la 
normativa en materia de regulación de empleo, los 
representantes de la empresa y de los trabajadores, no 
sólo como legítimos titulares de los derechos e intere-
ses en juego, sino como verdaderos conocedores de la 
realidad de la empresa y del sector, deben asumir un 
papel protagonista de las causas y la atenuación de las 
consecuencias de eventuales expedientes de regulación 
de empleo, con vistas a determinar una solución satis-
factoria para todas las partes implicadas.

En todo caso si se estimara que las empresas auxilia-
res del sector de la automoción instaladas en Vigo no 
están cumpliendo las normas reguladoras de las relacio-
nes laborales, es preciso indicar que es pública la acción 
de denuncia ante la Inspección de Trabajo y Seguridad 
Social, tal y como señala el artículo 13.2 de la Ley Orde-
nadora de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, 
ya que ésta tiene atribuida la función de vigilar el cum-
plimiento de las normas del orden social y de exigir, en 
su caso, las responsabilidades pertinentes.

Por último, en relación con la posible deslocaliza-
ción de ciertas actividades de empresas situadas en Vigo, 
la Administración no puede intervenir de modo coactivo 
para impedir dicha deslocalización, sino únicamente 
tratar de generar las condiciones más favorables para 
que las empresas opten por mantener sus actividades en 
nuestro país, que es justamente lo que pretende el Plan 
de Competitividad del Sector de Automoción.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059355

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bañuls Ros, Inmaculada (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino viene elaborando cada año un informe-pro-
puesta mediante el cual se propone al Ministerio de 
Economía y Hacienda la aprobación y publicación de 
los ámbitos territoriales en los que se reducen los índi-
ces de rendimiento neto del IRPF para las actividades 

agrarias que han tenido fuertes descensos en sus ren-
dimientos, como consecuencia de diversas circunstan-
cias excepcionales, de acuerdo con lo establecido en 
el Reglamento del Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas (Real Decreto 439/2007, de 30 de 
marzo).

Para la elaboración de la referida propuesta, se tie-
nen en cuenta diversas fuentes de información, si bien la 
más importante la constituyen los datos aportados para 
este fin por las Comunidades Autónomas. Las circuns-
tancias excepcionales que, de acuerdo con el referido 
Reglamento, permiten aplicar estas reducciones fisca-
les, son variables a lo largo del tiempo y afectan con 
diversa intensidad a las diferentes zonas y producciones. 
En consecuencia, la estimación de la reducción del índi-
ce de rendimiento se realiza a partir de datos objetivos 
sobre los descensos de producción en una zona homo-
génea concreta durante el ejercicio de que se trate, sin 
que, por tanto, las reducciones aplicadas en un año en 
una producción y en una zona determinadas deban ser 
similares a las realizadas en fechas anteriores.

En el informe sobre actividades afectadas por cir-
cunstancias excepcionales recibido en este Departa-
mento desde la Consellería de Agricultura, Pesca y 
Alimentación de la Generalitat Valenciana se estable-
cía un porcentaje de pérdidas en el cultivo de viña de la 
comarca de Utiel-Requena, por efecto de un pedrisco 
acaecido el 21 de septiembre de 2008, que no alcanza-
ba el umbral mínimo requerido para su inclusión en la 
propuesta.

Conviene asimismo recordar que la Orden EHA 
3413/2008, de 26 de noviembre, revisó con efectos 2008 
y 2009 determinados índices de rendimiento neto que 
según los estudios económicos realizados se encontra-
ban por encima de la realidad de los sectores afectados, 
estando incluidos entre ellos los correspondientes a las 
actividades de uva para vino, con y sin denominación de 
origen, que se redujeron en todo el territorio nacional de 
0,32 a 0,26 y de 0,37 a 0,32 respectivamente.

Por otro lado, las cifras aportadas por parte de la 
Entidad Estatal de Seguros Agrarios indican que en la 
citada comarca se aseguraron en el año 2008 17.621 ha 
de viñedo, con una producción de 108.821.769 kg. 
Confrontada esta superficie con la total que envía la 
Generalitat Valenciana a la Subdirección General de 
Estadística del Departamento, que ronda las 43.000 ha 
de viñedo de uva para vino en la comarca, nos situamos 
en un porcentaje de aseguramiento que supera el 40%.

A la vista de estos datos se considera que no proce-
de reducir a cero el índice de rendimiento neto (módu-
lo) aplicable a la actividad uva para vino en la comarca 
valenciana de Utiel-Requena para el ejercicio de 2008.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/059364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díez González, Rosa María (GMx).

Respuesta:

Por lo que respecta a la competencia en materia de 
determinación de la ubicación de los locales y las 
mesas electorales, el artículo 24 de la Ley Orgánica 
5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, 
señala que son las delegaciones provinciales de la Ofi-
cina del Censo  Electoral determinan el número, los 
límites de las secciones electorales, sus locales y las 
Mesas correspondientes a cada una de ellas, oídos los 
Ayuntamientos.

El Gobierno, con el fin de dar cumplimiento a ambos 
mandatos recogidos en la Ley 51/2003, de 2 de diciem-
bre, de Igualdad de Oportunidades, no Discriminación 
y Accesibilidad Universal de las personas con discapa-
cidad (LIONDAU), sin perjuicio de las competencias 
que en materia de accesibilidad a los procesos electora-
les corresponden a las Comunidades Autónomas, a las 
Entidades Locales y a la Administración Electoral, ha 
iniciado los trabajos para la elaboración de la norma 
reglamentaria que sobre las citadas condiciones básicas 
de accesibilidad y no discriminación de las personas 
con discapacidad.

Así, en el mes de marzo de 2009 el Ministerio del 
Interior (Dirección General de Política Interior) presen-
tó un borrador inicial de Real Decreto por el que se 
aprueba el Reglamento sobre las condiciones básicas 
de accesibilidad y no-discriminación de las personas 
con discapacidad en los procesos electorales y las con-
sultas populares, como documento de trabajo, en el 
grupo de trabajo sobre accesibilidad a los procesos 
electorales integrado por representantes del Ministerio 
del Interior, del Ministerio de Sanidad y Política Social, 
las organizaciones más representativas del sector de la 
discapacidad y sus familias, y las organizaciones más 
representativas de entidades locales a escala nacional.

Por otra parte está prevista la elaboración de un 
estudio integral sobre accesibilidad en los procesos 
electorales, así como de guías de buenas prácticas, en 
las que se recogerán actuaciones puestas en práctica 
por las distintas Administraciones Públicas responsa-
bles de distintas tareas en la gestión de los procesos 
electorales.

Tras las Elecciones al Parlamento Europeo, se va a 
reunir el citado grupo de trabajo sobre accesibilidad a 
los procesos electorales con el fin de integrar en un 
nuevo texto las diversas observaciones formuladas 
sobre el borrador inicial por parte de la Dirección Gene-
ral de Coordinación de Políticas Sectoriales sobre la 
Discapacidad (del entonces Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte (MEPSYD), CERMI y 
ONCE. Se prevé la aprobación de esta norma, previo 

informe de la Junta Electoral Central y del Consejo de 
Estado, a finales del año 2009 o principios del año 
2010.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059559

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vañó Ferre, Francisco (GP).

Respuesta:

El Comité Español de Representantes de Personas 
con Discapacidad (CERMI) está participando activa-
mente en todos los aspectos relacionados con el en el 
Foro de la Movilidad. Además, los intereses de este 
colectivo siempre están presentes en todas las actuacio-
nes que realiza el Ministerio de Fomento

Por lo tanto, la voluntad del Gobierno es recoger 
una importante representación de este Comité en el 
mismo Foro de la Movilidad.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059642

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Según datos estimados por la Agencia Tributaria, 
el número de personas beneficiadas en 2008 con 
deducción de hasta 400 euros en el IRPF establecida 
por el Real Decreto-Ley 2/2008 de 21 de abril en la 
Comunidad Autónoma de Galicia ascendería a 
1.001.425.

No obstante, el número de beneficiarios de esta 
medida se conocerá con más exactitud cuando se pro-
cese la información contenida en las declaraciones del 
IRPF 2008, cuyo plazo de presentación finaliza el 
próximo 30 de junio.

Madrid, 8 de junio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/059899

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

El Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes 
(CETI) de Melilla acoge actualmente a 63 inmigrantes 
que manifiestan ser nacionales de Bangladesh. De ellos 
24 han solicitado asilo, habiendo sido inadmitidas a trá-
mite las correspondientes solicitudes, y 7 han solicitado 
autorización de residencia temporal por circunstancias 
excepcionales, no habiendo sido admitidas a trámite las 
solicitudes.

En cuanto a Ceuta, en la actualidad solo constan, en 
los registros de la Jefatura Superior de Policía de dicha 
ciudad, tres ciudadanos de Bangladesh. Dos tienen 
orden de expulsión y el tercero se encuentra en trámite 
de repatriación a su país.

Por lo que respecta a las medidas que piensa adoptar 
el Gobierno, cabe recordar que la Ley Orgánica 4/2000, 
de 11 de enero, sobre derechos y libertades de los 
extranjeros en España y su integración social, establece 
medidas de repatriación, tanto para los extranjeros, que 
pretenden entrar irregularmente en España (artículo 
58.2.b), como para aquellos que, ya dentro de territorio 
español, permanecen en él de forma irregular (artículos 
53.a y 57), no siendo preciso expediente de expulsión 
para la repatriación de los extranjeros que pretendan 
entrar irregularmente en territorio español, procedién-
dose en este caso a la materialización de una medida de 
devolución.

Finalmente, el artículo 28 de la citada Ley Orgánica 
4/2000 establece que será obligatoria la salida del terri-
torio español, entre otros casos, cuando se haya dictado 
una resolución administrativa de expulsión o devolu-
ción, en los casos previstos en la propia Ley Orgánica.

En consecuencia todo extranjero que carezca de un 
título jurídico que le habilite a permanecer en España 
debe abandonar el territorio nacional. Si no lo abando-
na voluntariamente, podrá ser objeto de una medida de 
repatriación forzosa (expulsión, devolución o retorno).

No obstante, la propia normativa de extranjería 
prevé la posibilidad de conceder una autorización de 
residencia temporal por circunstancias excepcionales. 
En este sentido, el artículo 31.3 de la Ley Orgánica 
4/2000 establece que la Administración podrá conceder 
una autorización de residencia temporal por situación 
de arraigo, así como por razones humanitarias, de cola-
boración con la Justicia u otras circunstancias excep-
cionales que se determinen reglamentariamente.

La previsión establecida en el citado artículo 31.3 
de la Ley Orgánica 4/2000 es desarrollada en el artículo 
45 de su Reglamento, aprobado por Real Decreto 
2393/2004, de 30 de diciembre.

Así, la normativa española sobre extranjería e inmi-
gración ofrece cauces para regularizar de forma indivi-
dualizada la situación de los extranjeros, que se hallen 
en territorio español en situación irregular, y en los que 
concurra alguna de las razones de carácter humanitario 
enumeradas en el referido Reglamento.

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059900

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díez González, Rosa María (GMx).

Respuesta:

Desde el primer momento en que el Gobierno tuvo 
conocimiento de la aparición del brote de gripe AH1N1, 
a través de la Organización Mundial de la Salud, deci-
dió activar el Plan Nacional de Preparación y Respuesta 
ante una Pandemia de Gripe, reaccionando con celeri-
dad y anticipándose en la aplicación progresiva de las 
medidas de prevención y control indicadas internacio-
nalmente y basadas en la evidencia científica. Durante 
este tiempo, el Gobierno ha actuado con total transpa-
rencia informativa -en particular, sobre los casos en 
estudio y confirmados- y en permanente coordinación 
con las Comunidades Autónomas y con otros departa-
mentos y organismos de la Administración General del 
Estado, además de con las autoridades sanitarias euro-
peas e internacionales.

El pasado día 27 de mayo las Ministras de Defensa 
y de Sanidad y Política Social comparecieron, a peti-
ción propia y con carácter de urgencia, ante las Comi-
siones de Defensa y Sanidad del Congreso de los Dipu-
tados, reunidas en su sesión conjunta para informar 
sobre el brote de gripe A detectado en el acuartelamien-
to de Hoyo de Manzanares.

En dicha comparecencia el Gobierno proporcionó 
todas las explicaciones y detalles sobre las actuaciones 
llevadas a cabo así como sobre las medidas adoptadas 
tanto por parte del Ministerio de Defensa como por el 
Ministerio de Sanidad y Política Social desde que se 
produjo la detección del brote de gripe A en el acuarte-
lamiento de Hoyo de Manzanares. Asimismo, en la 
citada comparecencia se dio respuesta a las preguntas 
formuladas en su petición.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/059902

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tarruella Tomàs, María Concepció (GC-CiU).

Respuesta:

Con fecha 1 de mayo de 2009 se publicó en el Bole-
tín Oficial del Estado la Orden EHA/1039/2009, de 28 
de abril, por la que se reducen para el periodo impositi-
vo 2008 los índices de rendimiento neto aplicables en 
el método de estimación objetiva del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas, para las actividades agrí-
colas y ganaderas afectadas por diversas situaciones 
excepcionales y se modifican la magnitud específica y 
los módulos aprobados para la actividad económica de 
transporte de mensajería y recadería por la Orden 
EHA/3413/2008, de 26 de noviembre, por la que se 
desarrollan para el año 2009 el método de estimación 
objetiva del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas y el régimen especial simplificado del Impuesto 
sobre el Valor Añadido.

El contenido de esta Orden se fundamenta en un 
informe emitido al respecto por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, Departamento que 
determina los ámbitos territoriales, cultivos e índices de 
rendimiento neto reducidos.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059906 a 184/059908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-CiU).

Respuesta:

Desde el primer momento en que el Gobierno tuvo 
conocimiento de la aparición del brote de gripe AH1N1, 
a través de la Organización Mundial de la Salud, deci-
dió activar el Plan Nacional de Preparación y Respuesta 
ante una Pandemia de Gripe, reaccionando con celeri-
dad y anticipándose en la aplicación progresiva de las 
medidas de prevención y control indicadas internacio-
nalmente y basadas en la evidencia científica. Durante 
este tiempo, el Gobierno ha actuado con total transpa-
rencia informativa -en particular, sobre los casos en 
estudio y confirmados- y en permanente coordinación 
con las Comunidades Autónomas y con otros departa-
mentos y organismos de la Administración General del 

Estado, además de con las autoridades sanitarias euro-
peas e internacionales.

El pasado día 27 de mayo las Ministras de Defensa 
y de Sanidad y Política Social comparecieron, a peti-
ción propia y con carácter de urgencia, ante las Comi-
siones de Defensa y Sanidad del Congreso de los Dipu-
tados, reunidas en su sesión conjunta para informar 
sobre el brote de gripe A detectado en el acuartelamien-
to de Hoyo de Manzanares.

En dicha comparecencia el Gobierno proporcionó 
todas las explicaciones y detalles sobre las actuaciones 
llevadas a cabo así como sobre las medidas adoptadas 
tanto por parte del Ministerio de Defensa como por el 
Ministerio de Sanidad y Política Social desde que se 
produjo la detección del brote de gripe A en el acuarte-
lamiento de Hoyo de Manzanares. Asimismo, en la 
citada comparecencia se dio respuesta a las preguntas 
formuladas en su petición.

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/059993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Olabarría Muñoz, Emilio (GV-PNV).

Respuesta:

Como respuesta a una serie de cuestiones interesa-
das por Su Señoría relativas al cumplimiento de la Ley 
de Incompatibilidades por parte de la Ministra de Cien-
cia e Innovación, el Gobierno manifestaba:

«La Ministra de Ciencia e Innovación cumple, ha 
cumplido y cumplirá la Ley 5/2006, de 10 de abril, de 
regulación de los conflictos de intereses de los miem-
bros del Gobierno y de los Altos Cargos de la Adminis-
tración General del Estado, en toda su amplitud».

En toda su amplitud incluye el artículo 6 apartado 1, 
de la mencionada Ley:

«Los titulares de los cargos previstos en el artículo 3 
no podrán tener, por sí o junto con su cónyuge, sea cual 
sea el régimen económico patrimonial, o persona que 
conviva en análoga relación de afectividad e hijos 
dependientes o personas tuteladas, participaciones 
directas o indirectas superiores a un diez por ciento en 
empresas, en tanto tengan conciertos o contratos de 
cualquier naturaleza, con el sector público estatal, auto-
nómico o local, o sean subcontratistas de dichas empre-
sas o que reciban subvenciones provenientes de la 
Administración General del Estado».
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En todo caso, el artículo 13 del Real Decreto 
432/2009, de 27 de marzo, que aprueba el Reglamento 
por el que se desarrolla la citada Ley 5/2006, de 10 de 
abril, de regulación de los conflictos de intereses de los 
miembros del Gobierno y de los altos cargos de la 
Administración General del Estado establece:

«De conformidad con lo dispuesto en el artículo 
14.4 de la Ley 5/2006, de 10 de abril, anualmente, 
antes del 30 de septiembre, se procederá a publicar en 
el «Boletín Oficial del Estado» el contenido de las 
declaraciones de bienes, derechos y obligaciones 
patrimoniales, cumplimentadas en la forma prevista 
en el anexo II, por los miembros del Gobierno y los 
Secretarios de Estado cuya toma de posesión o cese se 
haya producido en el periodo comprendido entre el 1 
de julio del año anterior y el 30 de junio del año en 
curso».

Finalmente, se señala que la Ley que regula los con-
flictos de los altos cargos fue una ley aprobada a inicia-
tiva del Gobierno en una apuesta por la transparencia y 
el compromiso con la dedicación pública.

Madrid, 29 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060012

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

El Instituto Español de Comercio Exterior-ICEX es 
el órgano de la Administración General del Estado 
encargado del apoyo y fomento de la internacionaliza-
ción. Para cumplir este mandato el Instituto cuenta con 
la correspondiente dotación presupuestaria.

En el ejercicio 2008, el presupuesto finalmente eje-
cutado con destino a la promoción comercial e interna-
cionalización de la empresa fue de 198.719,96 miles de 
euros, es decir, la práctica totalidad de los fondos asig-
nados. En el ejercicio 2009 el presupuesto inicialmente 
aprobado es de 193.694,22 miles de euros.

El beneficio que el ciudadano obtiene de está inver-
sión es el derivado de contar con un tejido empresarial 
cada vez más internacionalizado, inserto en la actual 

economía globalizada, capaz de aprovechar las oportu-
nidades de la creciente integración mundial de los mer-
cados y con reflejo en la mejora de la competitividad de 
nuestra economía.

Respecto a su segunda pregunta, se informa de que 
en el ICEX no se da esa casuística.

Madrid, 23 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060014

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tardà i Coma, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información correspon-
diente a las partidas presupuestarias de 2008 y 2009 
dirigidas a la promoción y/o difusión de la cultura his-
pánica y de la lengua castellana en el exterior, detallada 
por concepto y coste económico. Igualmente, se acom-
pañan las cantidades destinadas en 2008 a subvencio-
nar la promoción, difusión, distribución, traducción de 
libros y revistas, así como de editoriales, federaciones, 
asociaciones y empresas en lengua castellana y resto de 
lenguas cooficiales.

El referido anexo incluye los siguientes cuadros:

— Cuadro 1: «Partidas presupuestarias dirigidas a 
la promoción y/o difusión de la cultura hispánica y de 
la lengua castellana en el exterior.» Presupuestos Gene-
rales del Estado Ejercicio 2009 y 2008.

1.A. Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de 
la Música.

1.B. Instituto Nacional de la Cinematografía y de 
las Artes Audiovisuales.

— Cuadro 2: «Partidas presupuestarias dirigidas a 
la promoción, difusión, distribución, traducción de 
libros y revistas, así como de editoriales, federaciones, 
asociaciones y empresas en lengua castellana». Presu-
puestos Generales del Estado. Ejercicio 2008.

— Cuadro 3: «Partidas presupuestarias dirigidas a 
la promoción, difusión, distribución, traducción de 
libros y revistas, así como de editoriales, federaciones, 
asociaciones y empresas en lenguas cooficiales». Pre-
supuestos Generales del Estado. Ejercicio 2008.
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ANEXO

CUADRO 1

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO
PARTIDAS PRESPUESTARIAS A LA PROMOCIÓN Y/O DIFUSIÓN DE LA CULTURA HISPÁNICA 

Y DE LA LENGUA CASTELLANA EN EL EXTERIOR

Partidas Presupuestarias Ejercicio 2008 Ejercicio 2008

Servicio Programa Concepto
Crédito 
Inicial

Crédito 
Inicial

Pagos 
Realizados

2406

DIRECCIÓN 
GENERAL DE 
POLÍTICAS E 
INDUSTRIAS 
CULTURALES

144A

Cooperación, 
promoción y 

difusión 
cultural en el 

exterior

49001
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior
Universidad de Minnesota

275.000,00 330.000,00 330.000,00

49002
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Universidad Sofía de Tokio

125.000,00 150.250,00 150.250,00

49003
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Instituto Cervantes de Manila

100.000,00 110.200,00 110.200,00

49004
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Universidad Humbolt de Berlín

90.150,00 90.150,00 90.150,00

49006
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Universidad Hankuk de Seúl

90.000,00 90.000,00 90.000,00

49007
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Universidad Nacional Australiana

75.000,00 75.000,00 75.000,00

49008
Aportación para la difusión de la cultura española en el exterior 
Universidad Mohamed V de Marruecos

60.000,00 60.000,00 60.000,00

2404

DIRECCIÓN 
GENERAL 

DEL LIBRO, 
ARCHIVOS Y 
BIBLIOTEAS

144A

Cooperación, 
promoción y 

difusión 
cultural en el 

exterior

471
Fomento de la cultura y el libro español mediante la convocatoria 
de ayudas a la difusión y distribución de libros españoles en el 
mundo.

100.000,00 310.000,00

481 A la Organización Española para el Libro Infantil y Juvenil 5.000,00 5.000,00 4.600,00

483
A la Federación de Gremios de Editores de España, para la 
promoción del libro español en el exterior y la participación en 
Ferias Internacionales.

246.000,00 260.000,00 260.000,00

492
Convocatoria para el fomento de la cultura y el libro español 
mediante la traducción y edición en lenguas extranjeras de obras 
literarias o científicas de autores españoles

800.000,00 765.000,00 751.360,00

CUADRO 1.A

INSTITUTO NACIONAL DE LAS ARTES ESCÉNICAS Y DE LA MÚSICA

471

A orquestas, grupos de cámara, 
compañías de teatro, circenses y 
de danza, para giras por el 
extranjero

1.203.470,00 1.100.000,00

482

Becas y ayudas a personas o 
asociaciones para actividades 
musicales, líricas, teatrales, 
circenses y coreográficas en el 
exterior.

60.600,00 300.000,00

490 Programa Iberorquesta - 375.000,00
491 Programa Iberescena 120.000,00 200.000,00
492 Pagos de cuotas a organismos 42.000,00 80.000,00

790
A la SEGIB para equipamientos 
teatrales en Iberoamérica

200.000,00 200.000,00
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CUADRO 1.B

INSTITUTO DE LA CINEMATOGRAFÍA Y DE LAS ARTES AUDIOVISUALES

Concepto, presupuestario
Presupuestos para el 

año 2009
Gastos realizados 

en 2008

Concepto 470 33SC

Fondo de Protección a la Cinematografía (Ayudas a la promoción de 
películas españolas seleccionadas en Festivales Internacionales)

1.300.000,00 750.713,49

CUADRO 2

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO
PARTIDAS PRESPUESTARIAS A LA PROMOCIÓN, DIFUSIÓN, TRADUCCIÓN DE LIBROS Y REVISTAS, ASÍ 

COMO DE EDITORIALES, FEDERACIONES, ASOCIACIONES Y EMPRESAS EN LENGUA CASTELLAN

Partidas Presupuestarias Ejercicio 2008

Servicio Programa Concepto
Crédito 
Inicial

Pagos 
Realizados

2404

DIRECCIÓN 
GENERAL 

DEL LIBRO, 
ARCHIVOS Y 
BIBLIOTEAS

334B

Promoción del 
libro y 

publicaciones 
culturales

482001
A la Organización Española para el Libro Infantil y Juvenil (OEPLI) para la 
promoción del libro.

172.000,00 172,000,00

48202
A la Federación de Gremios de Editores de España para actividades de 
promoción del libro

500.000,00 500.000,00

48203
A la Confederación Española de Gremios y Asociaciones de Empresarios del 
Comercio del Libro, para la promoción de las librerías y del libro

387.000,00 387.000,00

48204
A la Federación de Asociaciones Nacionales de Distribuidores de ediciones para 
las mejoras de la distribución de libros

98.000,00 98.000,00

48205
A la Asociación de Editores de Revistas Culturales de España (ARCE) para la 
difusión de las revistas culturales españolas

110.000,00 110.000,00

48206
A la Asociación Colegial de Escritores para la promoción de autores y 
traductores españoles

45.720,00 45.720,00

48207
A la Asociación de Amigos de la Residencia de Estudiantes, para la organización 
de diversas actividades para la difusión de la literatura española

98.000,00 98.000,00

48208
Al Consorcio Casa del Traductor de Tarazona para actividades relacionadas con 
la traducción literaria

18.520,00 18.520,00

48209
Al Circulo de Bellas Artes para actos de promoción del Día del Libro y de las 
letras españolas

31.000,00 31.000,00

48210
A la Federación de Gremios de Editores de España para la campaña de 
promoción de la lectura

770.000,00 770.000,00

48213 A la Fundación Leer León para organización de la Feria Infantil y juvenil 200.000,00 200.000,00

48299 Ayudas para la Promoción de la Lectura y Difusión de las Letras españolas 774.000,00 774.000,00

488
A la Federación Española de Cámaras del Libro, para la difusión y 
comercialización del libro

31.000,00 31.000,00

776
Ayudas para el fomento de la traducción y edición entre tas lenguas oficiales 
españolas de obras de autores españoles

50.000,00 49.998,99
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CUADRO 3

PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO
PARTIDAS PRESPUESTARIAS A LA PROMOCIÓN, DIFUSIÓN, TRADUCCIÓN DE LIBROS Y REVISTAS, ASÍ 
COMO DE EDITORIALES, FEDERACIONES, ASOCIACIONES Y EMPRESAS EN LENGUAS COOFICIALES

Partidas Presupuestarias Ejercicio 2008

Servicio Programa Concepto
Crédito 
Inicial

Pagos 
Realizados

2404

DIRECCIÓN 
GENERAL 

DEL LIBRO, 
ARCHIVOS Y 
BIBLIOTEAS

334B

Promoción del 
libro y 

publicaciones 
culturales

472
A KLASIKOAK S.A. para el programaos traducción de obras de autores 
clasicos al Euskera

400.000,00 400.000,00

477
Ayudas para empresas editaras de revistas de cultura en castellano y otras 
lenguas cooficiales distintas al castellano

1.620.000,00 1.615.477,00

48212
A la Associaciò de Publicacions periódiques en catalá para la difusión de las 
revistas culturales en lengua catalana

100.000,00 100.000,00

484
Ayudas a instituciones sin fines de lucro editoras de revistas de cultura escritas 
en castellano y otras lenguas cooficiales distintas al casteltano

587.000,00 586.926,50

775
Ayudas para el fomento de la edición de libros españoles escritos en lengua 
castellana y en lenguas cooficiales distintas a la castellana para Bibliotecas 
públicas

3.000.000,00 2.999.967,50

Madrid, 30 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060067 a 184/060069

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Sena, María Teresa (GP).

Respuesta:

El marco legal para la determinación de los equipos, 
aparatos y soportes sometidos al régimen de compensa-
ción equitativa por actividades de copia privada viene 
fijado en el artículo 25 del Texto Refundido de la Ley 
de Propiedad Intelectual, en la redacción dada al mismo 
por la Ley 23/2006, de 7 de julio, que contó con el res-
paldo de los grupos parlamentarios principales del 
Congreso y del Senado.

El procedimiento diseñado en la Ley 23/2006 para 
la fijación de la compensación equitativa de los equipos 
y soportes digitales establece diferentes fases diferen-
ciadas: La primera comprende un periodo de negocia-
ción entre acreedores y deudores de la compensación, 
esto es, entre las entidades de gestión de derechos de 
propiedad intelectual y las asociaciones que represen-
tan mayoritariamente a fabricantes y distribuidores. 
Tras el plazo de negociaciones, la Ley dispone que los 
Ministerios de Cultura e Industria, Turismo y Comercio 
establecerán mediante Orden ministerial conjunta la 
relación de equipos y soportes sujetos a compensación, 
las cantidades aplicables a cada uno de ellos, así como 
la distribución entre las diferentes modalidades de 
reproducción de libros, de sonido y de audiovisual, pre-
via consulta al Consejo de Consumidores y Usuarios e 
informe del Ministerio de Economía y Hacienda.

En la tramitación de la actualmente vigente Orden 
Ministerial PRE/1743/2008, de 18 de junio, por la que 
se establece la relación de equipos, aparatos y soportes 
materiales sujetos al pago de la compensación equitati-
va por copia privada, las cantidades aplicables a cada 
uno de ellos y la distribución entre las diferentes moda-
lidades de reproducción, se siguió el procedimiento 
legalmente establecido expuesto que tiene en cuenta los 
intereses de todas las partes interesadas.

Debe señalarse que, entre otros aspectos, dicha 
Orden supuso una rebaja sustancial de la compensación 
aplicable a los discos compactos no regrabables («CD», 
que pasaron de 0,22 € a 0,17 € por unidad) y a los dis-
cos versátiles digitales no regrabables («DVD», que 
pasaron de 0,6 € a 0,44 €).

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060081

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barkos Berruezo, María Uxue (GMx).

Respuesta:

En el encuentro que se mantendrá próximamente 
entre la Secretaría General de Instituciones Penitencia-
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rias y la Dirección General de Salud de Osasunbidea, 
entre otros temas pendientes, se prevé tratar el asunto 
interesado por Su Señoría.

Madrid, 2 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060082

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GER-IU-ICV).

Respuesta:

La pregunta formulada por Su Señoría se plantea res-
pecto a la situación de crisis empresarial de la planta que 
IVECO tiene en Madrid. Dadas las competencias transfe-
ridas a la Comunidad de Madrid en materia de expedien-
tes de regulación de empleo, cuando un despido colectivo 
afecta sólo a trabajadores de un centro de trabajo, situado 
en esa Comunidad Autónoma, corresponde a la Autori-
dad laboral de la misma la instrucción y resolución de 
dicho expediente. En la pregunta objeto del informe sólo 
se hace referencia al centro de Madrid, no habiéndose 
presentado en la Dirección General de Trabajo del Minis-
terio de Trabajo e Inmigración ningún expediente de 
regulación de empleo por parte de la empresa citada.

En este sentido la configuración que el artículo 
149.1.7ª de la Constitución hace de las competencias en 
materia de trabajo, por la que el Estado tiene competen-
cia exclusiva en legislación laboral, sin perjuicio de su 
ejecución por los órganos de las Comunidades Autóno-
mas, impide una intervención directa de la Administra-
ción General del Estado en cualquier situación como la 
descrita, a riesgo de interferir en el caso concreto de 
IVECO en una esfera de actuación propia de dicha 
Comunidad Autónoma.

La atribución de competencias sobre el expediente 
de regulación de empleo de IVECO a la Comunidad 
Autónoma de Madrid no significa en absoluto desinte-
rés por parte del Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
sino por el contrario una profunda preocupación por la 
posible destrucción de puestos de trabajo tanto en el 
centro de Madrid como en las empresas proveedoras y 
auxiliares. En este sentido, los Ministerios de Industria 
y de Trabajo, la dirección de IVECO y la representa-
ción legal de los trabajadores están manteniendo reunio-
nes con el fin de colaborar en la búsqueda de soluciones 
para reducir el impacto del expediente de regulación de 
empleo planteado por la empresa.

Por ello y teniendo en cuenta que el empleo indus-
trial es un bien merecedor de protección y teniendo en 
cuenta la especial trascendencia de la industria del 
automóvil en el tejido productivo español, el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración confía y espera un correcto 

desarrollo de las negociaciones entre representantes de 
la empresa y de los trabajadores, con el objeto de mini-
mizar en la mayor medida posible los efectos desfavo-
rables del expediente, y asimismo confía plenamente en 
los buenos oficios a desplegar por la autoridad laboral 
de Madrid en la tramitación del expediente. En todo 
caso, el Ministerio de Trabajo e Inmigración se pone a 
disposición de dicha Comunidad Autónoma, los traba-
jadores y la representación de la empresa IVECO, para 
realizar cuantas acciones propicien una solución satis-
factoria a las partes implicadas y los menores efectos 
desfavorables para el empleo.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Macias i Arau, Pere (GC-CiU).

Respuesta:

El Gobierno ya ha adoptado medidas, mediante la 
aplicación del Pían Estatal de Vivienda y Rehabilitación 
2009-2012 -PEVR (BOE 24 de diciembre de 2008).

El PEVR (artículos 38, 39 y 40), incluye un progra-
ma de ayudas a inquilinos con ingresos familiares no 
excedan de 2,5 veces el IPREM, consistente en subven-
ciones cuya cuantía máxima anual será del 40 por cien-
to de la renta anual que se vaya a satisfacer, y con lími-
te de 3.200 euros por vivienda. La duración máxima de 
esta subvención será de dos años.

Además, al amparo de lo establecido en el RD 
1975/2008-Capítulo II, el ICO ha sido instruido por el 
Gobierno para la puesta en marcha de la línea de media-
ción ICO-Moratoria Hipotecaria, por la que se financia el 
aplazamiento temporal y parcial en la obligación de pago 
del 50% de las cuotas hipotecarias comprendidas entre el 
1 de marzo de 2009 y el 28 de febrero de 2011 de determi-
nados colectivos, titulares de una hipoteca sobre su vivien-
da habitual que haya sido suscrita antes de 1 de septiem-
bre de 2008 y que no se encuentre en situación de mora.

A fecha de 15 de junio de 2009, 75 entidades finan-
cieras han suscrito el contrato de financiación con el 
ICO, por lo que la línea se encuentra ya operativa en las 
citadas entidades de crédito, donde se puede solicitar 
esta financiación.

Hasta ahora, se han registrado peticiones por impor-
te global de 40,6 millones de euros, correspondientes a 
5.810 operaciones.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/060212

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

La previsión es que el Grupo de Trabajo, creado en el 
seno de la Comisión Nacional sobre Educación y Forma-
ción en Prevención de Riesgos Laborales para analizar 
las líneas que debe tener el Plan Nacional de Formación 
contemplado en el II Plan de Acción de la Estrategia 
Española de Seguridad y Salud en el Trabajo, finalice sus 
trabajos durante el primer semestre de 2010.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060218

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Xuclà i Costa, Jordi (GC-iU).

Respuesta:

El Gobierno ha firmado acuerdos administrativos 
con el Consejo de la UE, con el Comité de las Regio-
nes, con la Comisión Europea, con el Comité Económi-
co y Social Europeo, con el Defensor del Pueblo Euro-
peo y con el Tribunal de Justicia y ha obtenido un 
acuerdo de la Mesa del Parlamento Europeo para dar 
cabida al uso de las lenguas oficiales españolas distin-
tas del castellano, en sus comunicaciones con los ciu-
dadanos, por lo que considera que ya se han cubierto 
las instituciones y órganos consultivos de la UE con los 

que los ciudadanos españoles pueden tener relación 
individual frecuente.

A pesar de que el uso de las lenguas oficiales distin-
tas del castellano, que hacen los ciudadanos españoles 
en sus comunicaciones con el Tribunal de Cuentas, no 
es de la misma magnitud que con el resto de las institu-
ciones y órganos comunitarios, el Gobierno continuará 
trabajando para que, una vez consolidado el sistema 
con esas instituciones, se inicien nuevas negociaciones 
con otras instituciones y órganos comunitarios como el 
Tribunal de Cuentas.

Madrid, 13 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060222 y 184/060223

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María de la Concep-
ción (GP).

Respuesta:

En el año 2009 se ha aprobado por la Comisión 
Mixta Ministerio de Fomento-Ministerio de Cultura 
para la gestión del 1% cultural en su reunión de fecha 
30 dé abril la siguiente actuación: Restauración del 
Castillo de Modín, 1ª fase con una aportación del 
Ministerio de Fomento de 2.483.693,00 € en cuatro 
ejercicios presupuestarios. Esta cantidad representa el 
75% del presupuesto del proyecto. Se están realizando 
los trámites necesarios para la firma del correspondien-
te Convenio de Colaboración entre el Ministerio de 
Fomento y la Consejería de Cultura de la Junta de 
Andalucía, que es la entidad promotora de la actuación. 
El Convenio se firmará antes de finalizar el año 2009,

PROYECTOS EN EJECUCIÓN: (Aprobados en años anteriores)

Título Municipio
Aportación 
M. Fomento

Año de 
aprobación y 
anualidades

Rehabilitación de la Alhóndiga Baza 1.311.223,34 € 2008 3
Puesta en Valor de la Necrópolis Íbera de Tútugi (2ª Fase) Galera 333.505,15 € 2008 1
Restauración del Pósito o Alhóndiga del Pan para Centro de 
Iniciativas Culturales de la Ciudad, Segunda Fase

Loja 758.380,75 € 2006 2

Restauración del conjunto histórico Jardín Nazarí y Casa, como 
centro de estudios e interpretación de la Cultura Nazarí, Fase I: 
Jardín y Cuevas

Vélez de Benaudalla 1.062.800,92 € 2007 2

Restauración del Castillo de Zagra, Torre de la Alcazaba, Torre 
del Sol

Zagra 300.893,80 € 2008 1

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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184/060269 a 184/060276

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Santa Ana Fernández, María Concepción (GP).

Respuesta:

Número de reclamaciones económico-administrati-
vas presentadas en la provincia de Granada durante el 
año 2007: 2.872

Número de reclamaciones económico-administrati-
vas presentadas en la provincia de Granada durante el 
primer semestre de 2009: 1.524 (hasta el 31/05/2009).

Número de reclamaciones económico-administrati-
vas presentadas en la provincia de Granada y pendientes 
de resolución, a fecha 31/05/2009, durante el 2007: 42

Número de reclamaciones económico-administrati-
vas presentadas en la provincia de Granada y pendien-
tes de resolución, a fecha 31/05/2009, durante el 2008: 
903

Número de reclamaciones económico-administrati-
vas presentadas en la provincia de Granada y pendien-
tes de resolución, a fecha 31/05/2009, durante el primer 
semestre de 2009: 1.386

Plazo medio de resolución de las reclamaciones 
económico-administrativas en la provincia de Granada 
durante el año 2007: 270 días

Plazo medio de resolución de las reclamaciones 
económico-administrativas en la provincia de Granada 
durante el año 2008: 242 días

Plazo medio de resolución de las reclamaciones 
económico-administrativas en la provincia de Granada 
durante el primer semestre de 2009: 223 días (hasta el 
31/05/2009)

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060430

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Saiz, Teófila, y Sánchez Ramos, 
Aurelio (GP).

Respuesta:

El 20% de la carga de trabajo que se indica en la 
pregunta, parece referirse a la previsión contenida en la 
Decisión de la Comisión Europea de 1 de junio de 2005, 
por la que se permite que NAVANTIA -empresa dedi-
cada fundamentalmente a la construcción naval mili-
tar-, pueda realizar actividad civil en condiciones de 
mercado y limitada al 20% de su facturación.

Por tanto, la actividad civil de NAVANTIA tiene 
carácter complementario de la actividad militar y sólo 
puede realizarse en las condiciones establecidas en la 
Decisión indicada.

Aclarado lo anterior, se indican a continuación las 
Reparaciones y Nuevas Construcciones de buques civi-
les que NAVANTIA ha llevado a cabo desde su crea-
ción (en abril de 2005) en su Unidad productiva de la 
Bahía de Cádiz:

Reparaciones Civiles

Si bien es cierto, como se puede comprobar por los 
datos que se facilitan, que el número de unidades 
reparadas viene descendiendo desde el año 2005 -en 
que se crea NAVANTIA en el mes de abril-, también 
lo es que los trabajos que se realizan son de mayor 
importe económico.

EJERCICIO UNIDADES
2005 80 buques
2006 59 buques
2007 37 buques
2008 38 buques
2009 (hasta mayo 09) 28 buques

Nuevas Construcciones Civiles

BUQUES ENTREGAS

3 catamaranes
septiembre/octubre 2005 y 
diciembre 2006

2 cascos de quimiqueros enero/mayo 2008 
1 Ferry (l) octubre 2005

3 yates (1)
junio/agosto 2005 y julio 
2006

2 RoRo’ s en construcción
(1) Contratos correspondientes a IZAR finalizados por 
NAVANTIA.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060453

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Sobre las medidas implementadas por el Gobierno 
en la presente legislatura destinadas a mejorar la conci-
liación de la vida familiar, personal y laboral, se infor-
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ma de que durante la presente legislatura se han tomado 
medidas importantes relacionadas con el apoyo directo 
o indirecto a las familias, y de las cuales cabe destacar 
las siguientes:

1. Medidas Normativas.

Figuran diversas normas publicadas en el BOE, que 
recogen medidas concretas que profundizan en la con-
ciliación de la vida laboral y familiar:

En primer lugar, la Ley 2/2008, de 23 de diciembre, 
de Presupuestos Generales del Estado para el año 2009, 
que:

— Amplía la suspensión del contrato de trabajo por 
paternidad, que tendrá una duración de veinte días 
cuando el nuevo nacimiento, adopción o acogimiento 
se produzca en una familia numerosa, cuando la familia 
adquiera dicha condición con el nuevo nacimiento, 
adopción o acogimiento o cuando en la familia haya 
una persona con discapacidad. La duración indicada se 
ampliará en el supuesto de parto, adopción o acogi-
miento múltiple en dos días más por cada hijo a partir 
del segundo, o si uno de ellos es una persona con disca-
pacidad. Desde su entrada en vigor, el 80% de los nue-
vos padres se han acogido a este permiso. En 2008, 
279.756 padres disfrutaron de este permiso.

— Reduce un 50 por ciento la aportación empresa-
rial en la cotización a la Seguridad Social por contin-
gencias comunes, con cargo al presupuesto de la Segu-
ridad Social, en los supuestos en que por, razón de 
riesgo durante el embarazo o riesgo durante la lactancia 
natural, la trabajadora sea destinada a un puesto de tra-
bajo o función diferente y compatible con su estado. 
Dicha reducción se aplicará con respecto a las cuotas 
devengadas durante el periodo de permanencia en el 
nuevo puesto de trabajo o función.

— Establece la posibilidad de reconocer los subsi-
dios por maternidad y por paternidad mediante resolu-
ción provisional por el INSS con la última base de coti-
zación que conste en las bases de datos corporativas del 
sistema, en tanto no esté incorporada la base de cotiza-
ción derivada de contingencias comunes del mes ante-
rior al inicio del descanso, en cuyo momento se emitirá 
la resolución definitiva con el recálculo del subsidio 
que corresponda. Ello evita trámites tanto a la empresa 
como a los beneficiarios.

— Incrementa la duración del subsidio de materni-
dad, de naturaleza no contributiva, en 14 días naturales 
en los casos de nacimiento de hijo en una familia nume-
rosa o en la que, con tal motivo, adquiera dicha condi-
ción, o en una familia monoparental, o en los supuestos 
de parto múltiple, o cuando la madre o el hijo estén 
afectados de discapacidad en grado igual o superior al 
65 por ciento. Este incremento es único, sin que proce-
da su acumulación cuando concurran dos o más cir-
cunstancias de las señaladas.

En segundo lugar, el Real Decreto 295/2009, de 6 
de marzo, por el que se regulan las prestaciones eco-
nómicas del sistema de la Seguridad Social por mater-
nidad, paternidad, riesgo durante el embarazo y riesgo 
durante la lactancia natural, que recoge las disposicio-
nes necesarias para la aplicación y desarrollo de la 
Ley Orgánica 3/2007, de 22 de marzo, para la igual-
dad efectiva de mujeres y hombres. Dicha Ley modifi-
có, entre otras, la Ley General de la Seguridad Social, 
el Estatuto de los Trabajadores y la Ley de Prevención 
de Riesgos Laborales.

Los gastos correspondientes a este tipo de prestacio-
nes, durante los dos últimos ejercicios, han sido los 
siguientes:

2007 2008
Maternidad 1.587.005.302,53 1.802.688.914,69
Paternidad 123.546.384,93 212.222.511,90
Riesgo durante el embarazo 29.638.001,34 7.198.970,01
Riesgo durante la lactancia 1.163.643,08 2.521.234,98

Por ello, el Real Decreto procede al desarrollo regla-
mentario de la nueva normativa legal aplicable a los 
subsidios ya existentes a la entrada en vigor de la Ley 
por maternidad (naturaleza contributiva) y por riesgo 
durante el embarazo y a los subsidios —implantados 
por dicha Ley Orgánica— por maternidad (de naturale-
za no contributiva), por paternidad y por riesgo durante 
la lactancia natural.

Como novedad importante de la citada norma, des-
taca la regulación del disfrute del subsidio en los casos 
en que los trabajadores por cuenta propia pasan a des-
empeñar su actividad a tiempo parcial, según el manda-
do contenido en la disposición adicional undécima bis 
de la Ley General de la Seguridad Social, en la redac-
ción efectuada por la Ley Orgánica 3/2007, de 22 de 
marzo.

También el Real Decreto incorpora ya las noveda-
des recogidas en la Ley 2/2008, antes mencionada, en 
cuanto al régimen jurídico de las prestaciones económi-
cas por maternidad y por paternidad.

En tercer lugar, el Real Decreto 298/2009, de 6 de 
marzo, por el que se modifica el Real Decreto 39/1997, 
de 17 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de 
los Servicios de Prevención, en relación con la aplica-
ción de medidas para promover la mejora de la seguri-
dad y de la salud en el trabajo de la trabajadora embara-
zada, que haya dado a luz o en periodo de lactancia.

Este Real Decreto facilita la realización de la eva-
luación de los riesgos en el caso de las mujeres embara-
zadas y de las que se encuentren en periodo de lactancia 
natural y permite identificar con mayor eficacia los 
agentes, procedimientos y condiciones de trabajo que 
pueden influir negativamente en la seguridad y salud de 
tales mujeres, —a efectos de lo previsto en el artículo 
26 de la Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Preven-
ción de Riesgos Laborales—, así como garantizar una 
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aplicación más efectiva de las disposiciones de protec-
ción de la maternidad.

2.  Seguimiento de planes estatales o de convenios 
colectivos ya aprobados

— En el Plan Estratégico de Igualdad de Oportuni-
dades (2008-2011), aprobado por el Gobierno, en Con-
sejo de Ministros de 14 de diciembre de 2007, se con-
templa un Eje específico para la Corresponsabilidad, en 
el que se recoge el compromiso de realizar numerosas 
actuaciones que impulsen la corresponsabilidad y que 
favorezcan, por lo tanto, a las mujeres rurales. Este Plan 
está siendo objeto de seguimiento por parte de todas las 
Administraciones Públicas implicadas, pertenecientes 
a la Administración General del Estado.

— También mediante Acuerdo adoptado en el Con-
sejo de Ministros de 19 de octubre de 2007, se estable-
ció un Plan de actuación de la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social 2008-2010, para la vigilancia en las 
empresas de la igualdad efectiva entre mujeres y hom-
bres. El objetivo del Plan, entre otros aspectos, consiste 
en vigilar las obligaciones empresariales dirigidas a 
garantizar los derechos de mujeres y hombres a conci-
liar la vida laboral y familiar, así como la protección de 
la salud y la seguridad de las mujeres por razón de las 
situaciones de maternidad, embarazo y lactancia.

En caso de existir riesgo para las trabajadoras, se com-
prueba si se han cumplido las prescripciones del artículo 
26 de la Ley 31/1995, sobre adaptación de las condicio-
nes de trabajo o del tiempo de trabajo durante el embara-
zo y la lactancia de un hijo menor de nueve meses.

— En los convenios colectivos de ámbito superior a 
la Comunidad Autónoma, que se vienen desarrollando 
con posterioridad a la entrada en vigor de la Ley Orgáni-
ca 3/2007, se comprueba la adecuación de los mismos a 
dicha Ley en materia de igualdad de trato y oportunida-
des y conciliación. La verificación de la adecuación de 
la negociación colectiva a la Ley se desarrolla de forma 
progresiva, a medida que los convenios en vigor son 
denunciados y sustituidos por otros nuevos.

3. Otras medidas

— Acuerdo del Consejo de Ministros de 27 de junio 
de 2008, por el que se autoriza la aplicación del Fondo 
de contingencia, por importe de 51.553.934,85, para 
financiar a la Seguridad Social la prestación económica 
no contributiva de pago único por nacimiento de hija o 
hijo, concediendo un crédito extraordinario que se asig-
nó al Ministerio de Trabajo e Inmigración.

— Con el fin de dar cumplimiento a la DT 11a, el 
Gobierno reguló el Fondo de Garantía de Pago de Ali-
mentos mediante el Real Decreto 1618/2007 y consig-
nó una habilitación expresa al mismo, con una dotación 
de 10 millones de euros para el año 2008.

— Para seguir promoviendo medidas que faciliten 
la incorporación de las mujeres discapacitadas al mer-

cado de trabajo, está prevista la aprobación de una 
Estrategia Global de Acción para el Empleo para perso-
nas con discapacidad, que se ha elaborado con la parti-
cipación de los interlocutores sociales y las organiza-
ciones representativas de personas con discapacidad.

La Estrategia servirá de base para la revisión de 
medidas de integración laboral y mejora de la empleabi-
lidad de las personas con discapacidad, especialmente 
para el colectivo femenino, dirigidas a promover su 
acceso al mercado de trabajo. El Programa de fomento 
de empleo para 2009 ya contempla importantes bonifi-
caciones y reducciones en la cotización para los emplea-
dores que contraten mujeres y personas con discapaci-
dad en determinadas condiciones.

— En el ámbito del subsidio por maternidad está 
previsto, por un lado, que se reduzca el periodo de coti-
zación exigido para el acceso a la prestación contributi-
va de maternidad, en los casos de madres menores de 
31 años y, por otro, que se garantice que la prestación 
no contributiva por maternidad sea, en cualquiera de 
los supuestos, equivalente al IPREM.

Asimismo, en relación con la propuesta de Directiva 
de la Comisión Europea sobre la ampliación del permi-
so por maternidad a dieciocho semanas, existe el com-
promiso de debatir un paquete de medidas, mediante el 
procedimiento de codecisión por el Parlamento Euro-
peo y por los Estados miembros del Consejo. Este 
paquete contempla, además de la eventual ampliación 
del permiso de maternidad hasta las dieciocho sema-
nas, una revisión de la legislación para mejorar la situa-
ción de las trabajadoras autónomas, la prestación de 
atención infantil en la Unión Europea y el permiso 
parental.

Por último, cabe destacar que el número de afiliados 
que, en algún momento, han estado en excedencia por 
cuidado de hijos o familiares, entre el 1 de marzo de 
2008 y el 31 de mayo de 2009, ascendió a 47.767.

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060582

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díez De Baldeón García, Clementina (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la relación de actuaciones 
financiadas con cargo a los fondos del 1% cultural del 
Ministerio de Fomento, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla La Mancha, en los años 2004 a 2009, así como 
las comprometidas para años posteriores.
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ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL EN EL 
PERIODO 2004-2009 EN CASTILLA-LA MANCHA

Código 
expedientes Título Municipio Provincia Anualidad 2004 Anualidad 2005 Anualidad 2006 Anualidad 2007 Anualidad 2008 Anualidad 2009 Anualidad 2010 Anualidad 2011 Anualidad 2012 Aportación 

M. Fomento

08-02008 
00013-04

Rehabilitación de la Lonja de Santo 
Domingo

Alcaraz Albacete - € 120.300,00 € - € - € - € - € - € - € 120.300,00 €

08-02008-
01118-05

Restauración del Conjunto Histórico de la 
Plaza Mayor de Alcaraz

Alcaraz Albacete - € - € - € - € 367.044,53 € 275.283,41 € 275.283,41 € - € 917.611,35 €

08-02029-
00930-04 Castillo de Chinchilla de Monte Aragón

Chinchilla 
de Monte-
Aragón

Albacete - € - € - € 485 334,006 - € 485 334,00 6 847112,656 - € 1.617.780,65 €

Total Subvenciones en la Provincia de Albacete 3 Exped. - € 120.300,00. € - € 485.334,00 € 367.044,83 -€ 760.617,41 € 922.386.06 € - € 2.855.692,00 €

08-13009-
01169-05

Consolidación de la Cubierta de la Iglesia 
y de los Muros de la Fortaleza del Sacro 
Convento-Castillo «Calatrava la Nueva»

Aldea 
del Rey

Ciudad Real - € - € 150 .000,00  € 157.949,30  € 15.397,47 € - € - € - € 323.346,77 €

06-13039-
01372-06

Consolidación Arquitectónica y Puesta en 
Valor del Yacimiento Arquelógico de la 
Motilla del Azuer, I Fase

Daimiel Ciudad Real - € - € 100.000,00 € - € 234.118,93  € - € - € - € 334.118,93 €

08-13039-
01603-08

Consolación Arquitectónica y Puesta en 
Valor del Yacimiento Arquológico de la 
Motilla del Azuer, II Fase

Daimiel Ciudad Real - € - € - € - € 384.877,55  € - € - € - € 384.877,55 €

08-13081-
00928-04

Rehabilitación del Castillo de Terminches. 
Fase II

Terminches Ciudad Real - € - € - € 167.361,05  € - € - € - € - € 167.361,05 €

Total Subvenciones en la Provincia de Ciudad Real 4 Exped. - € - « 250.000,00 € 3225.310,35  € 634.393,95  € - f • 6 - # 1.209.704,30 €

08-16033-’
01470-07

Rehabilitación interior-Fase I del Castillo 
de Belmonte

Belmonte Cuenca - € - € - € 529.431,006 470.605,00  € 176.477,68  € - € - € 1.176.513,68 €

08-16078-
00234-05

Restauración de las Bóvedas de la Nave 
Central, II. Actuación

Cuenca Cuenca - € 256.824,00  € - € - € - € - € - € - € 256.824,00 €

08-16078-
0017-05

Rehabilitación da la Casa del Corregidor 
para Archivo Municipal

Cuenca Cuenca - € -  € - € -  6 - € 656.250,30  € 218.750,10  € 291 666,806 291.666,80  € 1.458.334,00 €

08-16082-
01221-05

Rehabilitación del Castillo Fortaleza de 
Enguídanos

Enguídanos Cuenca - € - € - € - € 338.858,07  € - € - € - € 338.856,07 €

08-16106-
00239-04

Rehabilitación de la Casa de la Cadena
Horcajo de 
Santiago

Cuenca - € 196.818,81 € - € - € - € - € - € - € 196.818,81 €

08-16112-
01119-05

Rehabilitación del edificio del Convento de 
la Merced, para centro de Cultura, Arte, 
Turismo y Servicios-Fase I

Huele Cuenca - € - € 416.696,92 € - € - € - € - € - € 416.696,92 €

08-18125-
00240-06

Rehabilitación de la Casa del 
Administrador de la Mina

Mina lanilla Cuenca - € - € - € - € 450.825,00 € - € - € - € 450.625,00 €

08-16135-
0155648

Restauración de Muralla y Convento de las 
Concepcionistas en el Conjunto Histórico 
de Moya

Moya Cuenca - € - € - € - € 450.000,00 € - € - € - € 450.000,00 €

08-16150-
00242-04

Restauración del Castillo de Paracuellos de 
la Vega

Paracuellos Cuenca - € 287.377,00 € - € - € - € - € - € - € 287.377,00 €

08-16198-
00245-04

Intervención en el Casco Histórico, Fase I Sisante Cuenca - € 248.544,00 € - € - € - € - € - € - € 248.544, 00 €

08-16258-
01060-05

Desarrollo de los Recursos Patrimoniales 
del Entorno Rupestre de Villar del Humo

Villar 
del Humo

Cuenca - € - € 134.372,92 € - € - € - € - € - € 134.372.92 €

Total Subvenciones en la Provincia de Cuenca 11 Exped. - € 098.563,81 € 551.065,84 € 529.431,00 € 1.710.286,07 € 832.727,98 € 218.750,10 € 291.666,80 € 291.666,80 € 5.415.162.40 €

08-19044-
00284-04

Rehabilitación de edificio para museo 
Etnográfico

Atienza Guadalajara - € 99 600,00 e - € - € - € - € - € - € 99.800,00 €

08-19130-
01651-08

Restauración de la Cripta del Panteón Ducal 
del Monasterio de San Francisco Fase I

Guadalajara Guadalajara - € - € - € - € 559.514,45 € - € - € - € 559.514,48 €

OB-19245-
01378-06

Consolidación Parcial de la Estructura del 
Monasterio da Monsalud en Córcoles

Sacedón Guadalajara - € - € 469.359,32 € - € - € - € - € - € 469.359.32 €

08-19291-
00302-04

Rehabilitación del Balneano de Trillo
Fase I

Trillo Guadalajara 500 000,00 € - € - € - € - € - € - € - € 500.000,00 €

08-19335-
01116-04

Rehabilitación del Castillo de Zorita de los 
Canas

Zorita de los 
Canas

Guadalajara - € - € - € - € 450.000,006 - € - € - € 450.000,00 €
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Código 
expedientes Título Municipio Provincia Anualidad 2004 Anualidad 2005 Anualidad 2006 Anualidad 2007 Anualidad 2008 Anualidad 2009 Anualidad 2010 Anualidad 2011 Anualidad 2012 Aportación 

M. Fomento

Total Subvenciones en la Provincia Guadalaraja 5 Exped. 500.000,00 € 88.600,00 € 469.389,32 € - € 1.009.514,48 € - € - € - € 2.078.473,78 €

08-45034-
01193-05

Restauración del Molino de Viento de la 
Unión

Camuñas Toledo - € - € 47.137.37 € • € - € - € - € - € 47.137,37 €

08-45051-
01432-05

Consolidación de las Murallas de 
Escalona. Tramo en la Avda. de la 
Constitución - Avda. Villa de Peñafiel

Escalona Toledo - € - € - € 164.319,26 € - € - € - € • € 184.319,26 €

08-45165-
01174-05

Restauración de la II Fase del Sector de 
«EL Charcon» de Las Murallas de Talavera 
de la Reina

Talavera 
de la Reina

Toledo - € - € 150.000,00 € 141.954,98 € - € - € - € - € 281.854,88*

45165-
01714

Consolidación de la Torre 34 de la Muralla 
de Talavera de la Reina

Talavera 
de la Reina

Toledo -  € - € - € - € - € 143.796,95 € - € - € - € 143.7M.95 €

08-45168-
00780-05

Restauración del Convento de las 
Agustinas Calzadas de la Purísima 
Concepción de Nuestra Señora de las 
Gaitanas (1ª Fase. Patio Grande y su 
entorno)

Toledo Toledo - € - € 277.647,45 € - € - € - € - € - € 277.667,45 €

08-45168-
01462-07

Puesta en valor de los Restos 
Arqueológicos de las Cuevas de Hércules

Toledo Toledo - € - € - € - € 186.819,58 € - € - € - € 188.819,58 €

08-45168-
01524-07

Actuación Arqueológica  en la Vega Baja 
de Toledo. Área de excavación 5

Toledo Toledo - € - € - € 346.000,00 € - € - € - € - € 348.000,00 €

08-45168-
01561-08

Actuación Arqueológica  en la Vega Baja 
de Toledo. Área de excavación 5. Fase II 
(Año 2008)

Toledo Toledo - € . € - € - € 1.241.928,30 € - € - € - € 1.241.928,30 €

45168-
01756

Rehabilitación de la Capilla de San 
Jerónimo del Convento de Concepcionistas 
de Toledo

Toledo Toledo - € - € - € - € - € 227.930.73 € - € - € - € 227.830,73 €

Total Subvenciones en la Provincia de Toledo 9 Exped. - € - € 474.784,82 654.274,24 € 1.428.147,86 € 371.727,68 € - € - € - € 2.928.634,62 €

Total Subvenciones en Castilla-la Mancha 32 Exped. 500.000,00 € 1.209.463,81 € 1.745.213,98 € 1.984.349,59 € 5.149.986,89 € 1.985.073,07 € 1.1441.148,16 € 291.888,80 € 291.868,80 € 14.268.587,10 €

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060583

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díez De Baldeón García, Clementina (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la relación de actuaciones 
financiadas con cargo a los fondos del 1% cultural del 
Ministerio de Fomento, en la provincia de Ciudad Real, 
en los años 2004 a 2009.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL EN EL 
PERIODO 2004 - 2009 EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

Código expediente Titulo Municipio Provincia
Aportación 

Ministerio de 
Fomento

CASTILLA-LA MANCHA

Subvenciones

08-13009-01169-05
Consolidación de la Cubierta de la Iglesia y de los Muros de la Fortaleza del 
Sacro Convento-Castillo «Calatrava la Nueva»

Aldea del Rey Ciudad Real 323.346,77 €

08-13039-01372-06
Consolidación Arquitectónica y Puesta en Valor del Yacimiento Arquelógico de 
la Motilla del Azuer, I Fase

Daimiel Ciudad Real 334.118,93 €

08-13039-01603-08
Consolidación Arquitectónica y Puesta en Valor del Yacimiento Arquelógico de 
la Motílla del Azuer, II Fase

Daimiel Ciudad Real 384.877,55 €
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Código expediente Titulo Municipio Provincia
Aportación 

Ministerio de 
Fomento

CASTILLA-LA MANCHA

Subvenciones

08-13081-00928-04 Rehabilitación del Castillo de Tererinches. Fase II Terrinches Ciudad Real 167.361,05 €

Total Subvenciones en la Provincia de Ciudad Real  4 Exped. 1.209.704,30 €

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060598

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos Antonio (GS).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006, toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquida-
ciones definitivas, a favor de las entidades locales y 
retenciones practicadas a cada una de ellas, se encuen-
tra disponible, en la página «web» del Ministerio de 
Economía y Hacienda, en la Oficina Virtual para la 
Coordinación Financiera con las Entidades Locales en 
la dirección electrónica:

http://www.entidadeslocales.meh.es

En anexo se detallan las cantidades recibidas como 
participación en tributos del Estado por los ayunta-
mientos de la provincia de Alicante. Las cantidades que 
aparecen son las correspondientes a cada uno de los 
ejercicios, expresando la participación total recibida, 
sumando sus entregas a cuenta y la correspondiente 
liquidación, utilizando, por tanto, criterio de devengo. 
Las cifras correspondientes al ejercicio 2008 sólo se 
refieren a las entregas a cuenta, ya que la liquidación 

definitiva se calculará en el año 2010, una vez se dis-
ponga de los datos necesarios para ello.

Madrid, 10 de junio de 2009.—El Secretario de 
Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

Nota.—La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

 

184/060617

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mármol Peñalver, José Javier (GS).

Respuesta:

Se adjunta anexo con la relación de actuaciones 
financiadas con cargo a los fondos del 1% cultural del 
Ministerio de Fomento, en la Comunidad Autónoma de 
Murcia, en los años 2004 a 2009 así como las compro-
metidas para años posteriores.

En la relación se indica la aportación total del Minis-
terio de Fomento a cada actuación y las anualidades en 
que se hace efectiva dicha aportación.

ANEXO

RELACIÓN DE ACTUACIONES APROBADAS POR LA COMISIÓN MIXTA DEL 1% CULTURAL EN EL 
PERIODO 2004-2009 EN LA REGIÓN DE MURCIA

Código expediente Título Municipio Provincia Anualidad 2004 Anualidad 2005 Anualidad 2006 Anualidad 2007 Anualidad 2008 Anualidad 2009 Anualidad 2010 Anualidad 2011
Aportación 
M. Fomento

REGIÓN DE MURCIA

13-30003-00537-04 Rehabilitación del Castillo de San Juan Águilas Murcia - € - € 472.500,00 € - € - € - € - € - € 472.600,00 C

13-30008-01471-07
Restauración de la Muralla Norte del Castillo de 
Alhama de Murcia

Alhama de 
Murcia

Murcia - € - € - € - € 900.000,00 € - € - € - € 900.000,00 <

13-30013-01501-07
Ampliación y Adecuación de Parque Didáctico 
Arqueológico en despoblado Islámico Medieval 
de Villavieja

Calasparra Murcia - € - € - € 182.905,36 € - € - € - € - € 182.905,36*
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Código expediente Título Municipio Provincia Anualidad 2004 Anualidad 2005 Anualidad 2006 Anualidad 2007 Anualidad 2008 Anualidad 2009 Anualidad 2010 Anualidad 2011
Aportación 
M. Fomento

REGIÓN DE MURCIA

13-30013-01557-08
Acondicionamiento del Yacimiento Arqueológico 
«Los Abrigos del Pozo»

Calasparra Murcia - € - € - € - € 438.035,43 € - € - € - € 438.035,43 «

13-30018-00545-04
Rehabilitación del Palacio Aguirre para Museo 
Regional de arte Moderno y Centro Histórico 
Fotográfico. II. Actuación

Cartagena Murcia - € 300.000,00 € 400.000,00 € 381.800,00 € - € - € - € - € 1.081800,00 €

13-30024-01491-07 Restauración del Teatro Guerra Lorca Murcia - € - € - € 351.270,00 € - € 429.332,00 € - € - € 780.602,00 €

13-30029-00552-06
Recuperación para usos comunitarios del Antiguo 
Convento de San Francisco

Muía Murcia - € - € - € - € 444.568,33 € 444.568.33 € 370.473,61 € 222.284,17 € 1.481.894,44 €

13-30030-00559-06 Rehabilitación del Convento de la Merced Murcia Murcia - € - € 260.962,50 € - € - € 260.000,006 350.000,00 € - € BSO.962,50£

13-30033-00562-04
Rehabilitación del Castillo de Nogalte o de Puerto 
Lumbreras

Puerto
Lumbreras

Murcia - € 257.400,00 € 300.000,00 € - € - € - € - € - € 557.400,00 €

13-30039-00563-04
Parque Arqueológico en el poblado argárico del 
Cabezo de «la Bastida»

Totana Murcia - € 347 400,00 € - € - € - € - € - € - € 347.400,00 C

TOTAL SUBVENCIONES EN REGIÓN DE MURCIA   10 Exped. - € 904.800,00 € 1.433.462,50 € 916-975,36 € 1.782.603,76 € 1.123.900,33 € 720.473,61 € 222.284,17 € 7.103.499,73€

Madrid, 8 de julio de 2009.—El Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060621

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El número de matriculaciones acogidas al Plan 
VIVE en las tres provincias sobre las que se solicita 
información, desde su inicio hasta el 10 de junio de 
2009, es el siguiente:

PROVINCIA
Núm. 

operaciones

Importe 
crédito (fondos 

tramo I)

Importe 
vehículos 

financiados

ALICANTE 2.171 21.392.130,18 32.840.946,42

CASTELLÓN 810 7.950.142,33 12.193.391,12

VALENCIA 4.122 40.470.885,32 62.361.756,16

Madrid, 3 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Román Guerrero, Rafael (GS).

Respuesta:

Desde el mes de enero de 2006 toda la información 
de los pagos mensuales a cuenta, anticipos y liquidacio-
nes definitivas, a favor de las entidades locales y reten-
ciones practicadas a cada una de ellas, se encuentra dis-
ponible en la página «web» del Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la Oficina Virtual para la Coordinación 
Financiera con las Entidades Locales en la dirección 
electrónica http://www.entidadeslocales.meh.es.

Las cantidades recibidas, una vez calculadas las 
liquidaciones definitivas, como participación total en 
tributos del Estado correspondientes a los ejercicios 
2000, 2004 y 2007 por el Ayuntamiento de El Gastor 
(Cádiz) son las que aparecen a continuación.

Participación 
total 

correspondiente 
al ejercicio 2000

Participación 
total 

correspondiente 
al ejercicio 2004

Participación 
total 

correspondiente 
al ejercicio 2007

203.225,78 230.924.79 292.200,29

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayllón Manso, José Luis (GP).
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Respuesta:

El Gobierno responde de su gestión política ante el 
Congreso de los Diputados solidariamente, conforme a 
lo dispuesto en el artículo 108 de la Constitución, Por 
ello, la ausencia de alguno de sus miembros durante las 
sesiones de control de las Cámaras no impide que los 
parlamentarios puedan ejercer sus funciones y formular 
preguntas sobre cualquiera de los ámbitos de actuación 
del Ejecutivo, sin perjuicio de las previsiones del artí-
culo 188 del Reglamento del Congreso.

En todo caso, para facilitar a los parlamentarios el 
ejercicio de su función de control de la acción del 
Gobierno, la Secretaría de Estado de Asuntos Constitu-
cionales y Parlamentarios comunica con antelación a 
las Cámaras las previsiones de ausencias del Gobierno 
en las referidas sesiones. Estas ausencias vienen moti-
vadas por coincidir la sesión plenaria con reuniones de 
órganos de la Unión Europea, de cooperación autonó-
mica, u otras generalmente de carácter internacional, a 
las que deban asistir los miembros del Ejecutivo, o con 
el cumplimiento de otras obligaciones inherentes a su 
cargo, como acompañar a S. M. El Rey o a otros miem-
bros de la Familia Real en actos oficiales. Además, el 
propio Secretario de Estado comunica a la Junta de 
Portavoces las previsiones de ausencia del Presidente 
del Gobierno y viene facilitando a los representantes de 
los grupos parlamentarios cualquier información adi-
cional al respecto que le sea requerida.

También con objeto de facilitar dicha labor de con-
trol, el Gobierno procura que las ausencias de sus 
miembros en las referidas sesiones se produzcan en el 
menor número posible. El resultado se refleja en una 
progresiva disminución de estas ausencias durante las 
últimas legislaturas.

Así, mientras que en la VI Legislatura la media de 
ausencias en las sesiones plenarias del Congreso fue 
del 24,28%, y en la VII Legislatura, del 20%; en la VIII 
Legislatura la media de ausencias fue del 14,37%. Y en 
los dos primeros períodos de sesiones de la presente 
Legislatura esta media ha sido del 14,11%.

La Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra 
de Economía y Hacienda, Da Elena Salgado Méndez, 
no asistió a la Sesión de control del pasado 24 de junio, 
en el Congreso de los Diputados, debido a su participa-
ción en la Reunión Anual de Ministros de Finanzas de 
la OCDE, que se celebró en París.

Madrid, 10 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/060892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel (GS).

Respuesta:

Recopilada la información solicitada a la Gerencia 
del Sector Naval, organismo integrante de los distintos 
Programas Operativos que se coordinan desde la Uni-
dad Administradora del Fondo Social Europeo y cuya 
cofinanciación se realiza con cargo al Fondo Social 
Europeo, la cantidad que se ha pagado a la Industria 
Naval de la Comunidad Autónoma de Galicia por el 
Programa de Ayudas a la Formación de los trabajadores 
de dicha Industria, correspondiente al Programa Opera-
tivo Iniciativa Empresarial y Formación Continua PO 
2000 ES 051 PO015 se detalla, distribuida por años, en 
la tabla siguiente:

AÑO GALICIA
2001 1.495
2002 2.619
2003 3.214
2004 2.493
2005 3.395
2006 1.577
2007 4.173
2008 6.142

TOTAL 25.109
Datos en miles de euros

Por otro lado, la cantidad asignada prevista para la 
Industria Naval de la Comunidad Autónoma de Galicia, 
en el Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo, 
(periodo de ejecución 2009-2014) es de 17.968.752 €».

Madrid, 16 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.

 

184/061354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Delgado Arce, Celso Luis y Vázquez Blanco, 
Ana Belén (GP).

Respuesta:

La fecha prevista de finalización del proyecto de 
adecuación ambiental del margen derecho del río Bar-
baña, a su paso por la ciudad de Ourense, es el presente 
mes de julio de 2009.

Madrid, 14 de julio de 2009.—El Secretario de Esta-
do de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las contestacio-
nes recibidas del Gobierno a las preguntas de los seño-
res Diputados que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

179/000119

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Luis Rodríguez, Teófilo de (GP).

Respuesta

1. ¿Cuáles son las razones que recomienda reali-
zar una concentración de los distintos centros del Grupo 
RTVE?

Cumplimiento del Mandato Marco, que en su artícu-
lo 41 dice: «La Corporación RTVE contará con una sede 
central para sus sociedades mercantiles, dotada de infra-
estructura tecnológicamente adecuada para emitir y 
difundir los contenidos informativos y los programas de 
producción interna y propia previstos por el Mandato-
marco y que aglutine la gestión conjunta de las activida-
des y los recursos financieros y humanos que sean comu-
nes a todas las sociedades de la Corporación RTVE».

2. ¿Se ha valorado la reducción de gastos que sig-
nificaría esta concentración de centros de trabajo?

En efecto, esta concentración redundará en la mejo-
ra de los procesos de producción y de toma de decisio-
nes, permitiendo la eliminación de costes redundantes; 
su cuantificación se concretará en el proceso de diseño 
de la Nueva Sede.

3. ¿La concentración en una única instalación está 
también condicionada por necesidades de carácter téc-

nico que de no hacerse comprometerían la calidad del 
servicio?

El proyecto Nueva Sede plantea la adaptación de 
RTVE a los requerimientos y demandas de carácter tec-
nológico que son necesarios para garantizar la presta-
ción del servicio en las condiciones que exige el 
momento presente y futuro del sector audiovisual. 
Como en su momento acordó el Consejo de Adminis-
tración se trata de la «sustitución de las infraestructuras 
que utiliza RTVE en la actualidad, por otras nuevas, 
adaptadas a los requerimientos tecnológicos actuales y 
organizadas con criterios de mayor eficiencia».

4. ¿Cuál es el coste total de la citada obra, desglo-
sando el coste del proyecto, coste de la obra y coste de 
diversa naturaleza incluidos equipos técnicos para hacer 
operativo el centro nuevo?

De acuerdo con las resoluciones que ha venido apro-
bando el Consejo de Administración el coste de la obra 
tendrá que financiarse con los recursos que está previs-
to se obtengan con la disposición de los terrenos afecta-
dos por las instalaciones actuales. El coste de la obra 
incluyendo el coste de los terrenos, la construcción, el 
equipamiento y otros de distinta naturaleza alcanza una 
cifra en torno a los 590 millones de euros. A este impor-
te habrá que incrementar los costes financieros.

5. ¿Se ha encargado ya la realización del proyec-
to? En caso afirmativo, ¿Qué empresa o profesionales 
son los responsables de las distintas fases del mismo?

Todavía no se ha iniciado este proceso.

6. ¿Se ha adjudicado la ejecución del proyecto? 
En caso afirmativo, ¿Qué empresa o empresas tiene la 
encomienda de la ejecución? Y ¿Cuál fue el procedi-
miento seguido para ello?

No.

7. ¿Cuál es el valor actual de los activos que se 
iban a enajenar para poder llevar a cabo la nueva inver-
sión y que inicialmente se valoraban en más de 700 
millones de euros?

Los terrenos donde su ubican las instalaciones de 
Prado del Rey, Torre España y Estudios Buñuel consti-
tuyen activos de un gran valor y, según los técnicos, 
serán muy atractivos para los inversores en el momento 
que se restablezca la normalidad económica y financie-
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ra. El valor de los terrenos, según las recalificaciones 
previstas y según las tasaciones que obran en poder de 
esta Corporación, alcanza la cifra de 725 millones de 
euros.

8. ¿Se han adquirido ya los terrenos? En caso afir-
mativo, ¿Podríamos saber cuándo se adquirieron y por 
qué cuantía?

Está firmada una opción de compra sobre una parce-
la ofertada por el Ministerio de Defensa en terrenos de 
su propiedad próximos a las instalaciones de Prado del 
Rey. La cuantía está en el entorno de 43 millones de 
euros. El valor exacto se concretará con la medición a 
efectuar de la finca definitiva segregada.

9. ¿De qué forma se financiará la ejecución de la 
obra detallando cuanto aportará la SEPI y de qué forma 
y en qué cuantía participará el ICO?

La Corporación pretende conseguir un modelo de 
financiación que le permita enajenar sus activos actua-
les en el momento más adecuado desde el punto de 
vista económico. En cuanto a la participación del ICO 
y de la SEPI, se están ultimando las negociaciones con 
la Corporación, según autorizó el consejo de adminis-
tración de la Corporación en su resolución del pasado 
12 de febrero.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000128

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué considera la dirección de RTVE que eng-
loba en la actualidad el concepto de «eventos deporti-
vos de gran interés para la sociedad»?

Si nos atenemos al actual ordenamiento jurídico, 
existe el concepto del interés general, que está definido, 
y en el que cada temporada se concreta en una serie de 
competiciones y retransmisiones que deben ser ofreci-
das en abierto a todos los españoles.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000129

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué considera la dirección de RTVE que eng-
loba en la actualidad el concepto de «grandes producto-
ras internacionales»?

En virtud del contexto en el que el Proyecto de Ley 
se refiere a las grandes productoras internacionales, se 
puede suponer que se trata de las conocidas como 
Majors norteamericanas.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000130

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué porcentaje del presupuesto anual de apro-
visionamientos, compras y servicios exteriores ha gas-
tado en cada uno de los últimos cinco años RTVE, en la 
adquisición de derechos de su emisión de eventos 
deportivos de gran interés para la Sociedad, excluidos 
los Juegos Olímpicos y Paralímpicos?

Al no estar definido en el Proyecto de Ley de finan-
ciación de la Corporación de RTVE el concepto de 
«eventos deportivos de gran interés para la sociedad», 
se ha considerado a los efectos de esta respuesta escrita 
que los mismos son:

• Fútbol.
• Motociclismo.
• Ciclismo.
• Tenis.
• Baloncesto.

El porcentaje del importe de los derechos en el 
periodo 2004-2009 es el siguiente: 20,45% año 2004; 
13,22% año 2005; 11,43% año 2006; 9,07% año 2007; 
9,40% año 2008; 16,73% año 2009.

La explicación de la subida correspondiente al año 
2009 está relacionada con la disminución en más de un 
20% de los gastos en comparación con presupuestos 
anteriores.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.
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179/000131

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué cuantía presupuestaría, y en qué plazo de 
tiempo, tiene comprometida RTVE en la actualidad, 
sobre adquisiciones que haya realizado hasta la fecha 
en materia de emisión de eventos deportivos de gran 
interés para la sociedad, excluidos los Juegos Olímpi-
cos y Paralímpicos?

Al no estar definido en el Proyecto de Ley de finan-
ciación de la Corporación de RTVE el concepto de 
«eventos deportivos de gran interés para la sociedad», 
se ha considerado a los efectos de esta respuesta escrita 
que los mismos son:

• Fútbol.
• Motociclismo.
• Ciclismo.
• Tenis.
• Baloncesto.

Los compromisos al día de la fecha del periodo 
2010-2012 de estos deportes son:

Año 2010  117 millones de euros
Año 2011  113,1 millones de euros
Año 2012  55,4 millones de euros

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000132

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Cuántas películas de estreno ha emitido TVE 
en cada uno de los cinco últimos años en el conjunto de 
sus canales y en horario de máximo consumo televisivo 
que hayan sido realizadas por las grandes productoras 
cinematográficas internacionales? (Se entiende por 
estreno la emisión en televisión del primer pase en 
abierto de películas ya estrenadas en salas de entre dos 
y cuatro años de antigüedad, a contar desde la fecha de 
estreno y computando la emisión simultánea por varios 
canales de TVE como un solo pase).

Año
La 1 
PT

La 2 
PT

La 1 
Sobremesa

La 2 
Sobremesa

Tota La 1
+ La 2

2004 15  2 19 0 36
2005 15  7 16 0 38
2006 32 11 19 1 63
2007 24  3 10 0 37
2008 31  4  3 0 38
2009 

(Previsión)
30 3  5 0 38

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000133

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué cuantía presupuestaria, y en qué plazo de 
tiempo, tiene comprometida RTVE la compra de dere-
chos de emisión de películas de estreno realizadas por 
las grandes productoras cinematográficas internaciona-
les? (Se entiende por estreno la emisión en televisión 
del primer pase en abierto de películas ya estrenadas en 
salas de entre dos y cuatro años de antigüedad, a contar 
desde la fecha de estreno y computando la emisión 
simultánea por varios canales de TVE como un solo 
pase).

La cuantía presupuestaria comprometida para pelí-
culas de estreno realizadas por grandes productoras 
norteamericanas en los próximos años son:

Año 2009:   6.663.350 €
Año 2010:  19.674.100 €
Año 2011:   6.691.750 €
Año 2012:   1.347.225 €

* En el año 2009 se reseñan los compromisos pen-
dientes de devengo a partir del último trimestre de 2009.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000134

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).
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Respuesta:

— ¿Cuánto tiempo de publicidad tiene comprome-
tido RTVE para emitir hasta 31 de diciembre de2009?

En la actualidad hay acuerdos cerrados entre junio y 
diciembre que suponen 860.000 segundos. En fase muy 
avanzada de negociación a día de hoy existen acuerdos 
que totalizan 537.000 segundos más, pero la publicidad 
se negocia diariamente, por lo que estas cifras varían 
día a día.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000135

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Qué cuantía presupuestaría tiene previsto ingre-
sarRTVEporla publicidadcomprometida desde el día de 
la fecha hasta 31 de diciembre de 2009?

A 31 de diciembre están cerrados acuerdos que supo-
nen ingresos por importe de 29.500.000 euros. Además, 
a día de hoy, están muy avanzados otros compromisos 
con anunciantes por una cuantía en torno a los 26.900.000 

euros, pero estas cifras varían diariamente, porque todos 
los días se negocian nuevos acuerdos.

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 

179/000136

(179) Pregunta escrita a la Corporación RTVE

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GER-IU-ICV).

Respuesta:

— ¿Tiene comprometido RTVE tiempo de emisión 
publicitaria y por lo tanto alguna cuantía de ingresos 
con fecha posterior al año 2009 para su emisión? ¿Qué 
tiempo y qué cuantía de ingresos si la respuesta anterior 
fuera afirmativa?

Tiempo sí, porque hay contratos de retransmisión 
deportiva (Champions, ACB y Selección Española de 
Fútbol). Son compromisos vinculados a los derechos 
de explotación de estos eventos, pero no generan ingre-
sos para el área comercial

El Presidente de la Corporación RTVE, Luis Fer-
nández Fernández.

 


